
ЧАСТЬ 9
ИЮЛЬ 2023 - АВГУСТ 2023

https://z-quotes.chasovschik.com

https://z-quotes.chasovschik.com


ОГЛАВЛЕНИЕ

Предыдущие части:  1 |  2  |  3  |  4 |  5 | 6 | 7 | 8

ИЮЛЬ 2023

Понедельник Вторник Среда Четверг Пятница Суббота Воскресенье

1 2

3 4 5 6 7 8 9

10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23

24 25 26 27 28 29 30

31
 

 

АВГУСТ 2023

Понедельник Вторник Среда Четверг Пятница Суббота Воскресенье

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20

21 22 23 24 25 26 27

28 29 30 31
 

Последующие части:  10 | 11

ПОДДЕРЖАТЬ ПРОЕКТ

https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15821
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15820
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15819
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15818
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15817
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15823
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15824
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15825
https://chasovschik.com/?sdm_process_download=1&download_id=15827
https://chasovschik.com/?sdm_process_download=1&download_id=15828
https://ko-fi.com/chasovschik


ОГЛАВЛЕНИЕ 3ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Про «Вагнер» и Пригожина: с Вагнер-центра сняли вывеску, те-

перь точно всё,
• Плацдарм у Алешек: ура или не ура?
• Слухи про переговоры: Запад давит на Украину, чтобы начать 

переговоры, Вашингтон давит на Киев, чтобы продолжать военные 
действия,

• Кто первый взорвет ЗАЭС,
• Объявление Сладкова про то, что Украина готовит к сдаче Сумы 

и Харьков,
• Нужна ли России идеология

Национальный Z Курс
Условия нахождения ЧВК «Вагнер» в странах Африки согласовыва-

лись с местными правительствами без участия России, они нас не ка-
саются. 

У РФ собственные отношения в сфере военного, военно-техниче-
ского сотрудничества с африканскими государствами, — Лавров.

Анатолий Шарий
Я понимаю, что для Лаврова лгать - это обязательная опция. 
Но как же быстро «наши в Африке, наша гордость» превратились в 

какую-то там ЧВК, к Российскому государству отношения не имеющую. 
А как это сочетается с путинским «ЧВК Вагнер полностью обеспечи-

валось российским государством»?
Заврались дальше некуда

Умный еврей при губернаторе
Кого хочет наказать - лишает разума. Кирилл Рогов, когда-то раз-

умный и интересный «либеральный» автор, в эмиграции стал писать 
так: «мятеж Пригожина нанес смертельный удар по мифу путинской 
стабильности». 

С одной стороны, конечно, хорошо, когда враг так ошибается насчёт 
обстановки в нашем тылу. С другой - они ведь и в самом деле думают, 
что могут выиграть войну. От этого их «контрнаступление» с тысячами 
погибших... И с тысячами тех, кто никогда не вернётся на Родину, чи-
тая Рогова...

Умный еврей при губернаторе
Подумал, что я оттого так много читаю эмигрантов, внешних и вну-

тренних, что с их помощью подтверждаю себе верность сделанного 
выбора. Не с интеллигенцией, а с родиной.

https://t.me/nationkurs/26365
https://t.me/ASupersharij/21151
https://t.me/governorsjew/7570
https://t.me/governorsjew/7571
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Сергей Миронов
А не нужно ли проверить список пассажиров частных самолетов из 

«Внуково-3»?
Россия сосредоточилась и собрала железный кулак, чтобы наказать 

тех, кто не хочет мирно жить, говорить на родном русском языке, кто 
возрождает нацизм в центре Европы. И этот кулак уже отвечает внеш-
нему врагу. Но этот кулак готов разобраться и с притаившимся вну-
тренним врагом. 27 июня с трибуны Госдумы я задал риторический 
вопрос: а не нужно ли проверить список пассажиров частных самоле-
тов из «Внуково-3» (ВИП-терминал аэропорта) 24 июня? Очень рад, 
что председатель Госдумы (Вячеслав Володин) поддержал меня и дал 
специальное поручение. Поскольку есть сведения, что не только биз-
несмены «легли на крыло», но и некоторые госслужащие. Это та самая 
офшорная аристократия, те самые предатели, с которыми тоже нужно 
разбираться.

А я напомню, что в день вооруженного мятежа фронт не дрогнул, 
никто не оставил свои позиции.

Честь и хвала нашим воинам СВО. Убежден, мы в этом противосто-
янии выдержим. Наше дело правое, победа будет за нами!

Царьград ТВ
Секретные операции ЧВК «Вагнер»: Нельзя забыть эти подвиги
После попытки мятежа в России мы наблюдали, как в мгновение ока 

работу «оркестрантов» на фронте стали обесценивать. И это понятно. 
Ведь страна, действительно, оказалась на краю бездны. Нормальная 
реакция организма в таком состоянии паники – отторгнуть то, что так 
испугало. 

Но! Устами военного обозревателя Царьграда Вадима Егорова мы 
хотели бы напомнить, что ЧВК «Вагнер» – это, в большинстве своём, 
бойцы, которые выполнили приказ командиров (о чём говорил и Вер-
ховный главнокомандующий). Всё остальное – повод для большого 
расследования, которое уже проводится. А пока мы просто напомним 
о многих секретных операциях «оркестра», которые теперь можно ос-
ветить:

«Автор этих строк лично видел, как «музыканты» небольшим отря-
дом заходили в Луганск в начале июня 2014 года во главе со своим ко-
мандиром Дмитрием Уткиным. Их появление вызвало небывалое во-
одушевление у местных ополченцев. Глаза вчерашних шахтёров, так-
систов и системных администраторов, половина которых были воору-
жены палками и молотками вместо автоматов, сияли радостью и на-
деждой: «Русская армия пришла!». Подтянутые, экипированные, ве-
сёлые — «оркестранты» в тот момент выглядели богами войны.

Их ждал сложный, кровавый путь побед и потерь. Бои за Луганский 
аэропорт, оккупированные врагом Новосветловку и Хрящеватое с по-
следующим их освобождением.

Затем Дебальцево. Сирия. Штурм Пальмиры. Штурм Алеппо. Де-
блокада Дейр-эз-Зора. Форсирование Евфрата. Атака американской 

https://t.me/mironovonline/7778
https://t.me/tsargradtv/48763
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авиации на колонны «Вагнера» под Хишамом — официальная Россия 
тогда заявила, что никто не погиб.

Успешная работа в Сомали, Буркина-Фасо, Мали. По сути, благода-
ря «Вагнеру» Россия впервые с момента распада СССР начала полно-
ценно возвращаться в Чёрную Африку.

Штурм Восточной Гуты. Ливия. Штурм Триполи. Центрально-Афри-
канская Республика и её освобождение от вооружённых банд мятеж-
ников.

И, наконец, специальная военная операция на Украине. ЧВК сыгра-
ла значительную роль в освобождении Новоалександровки, Попас-
ной, Северодонецка, Лисичанска, Рубежного, Кременной. Строитель-
ство оборонительной «Линии Вагнера». Подготовка подразделений 
территориальной обороны Белгорода. Штурм и освобождение Соле-
дара. И «бахмутская мясорубка».

Стереть всё это из истории уже не получится. Но дальше будет но-
вая история. Мы уверены: ещё более вдохновляющая, и в Киеве это 
уже прекрасно понимают.

BRIEF
Александр Пелевин: «Отмена» ЧВК Вагнер со стороны госухи в ис-

полнении федеральных СМИ выглядит отвратительно. Это просто по-
зор. Достоверно знаю, что парни из ЧВК сейчас видят этот позор и про-
сто в ахуе. Ну, то есть, иллюзий по отношению к госухе не было ни у 
кого, но, наверное, можно было вести себя не настолько по-свински. 
Впрочем, о чем это я. Вспоминаются 90-е, парни, которые вернулись с 
Чеченской и смотрели по старому либеральному НТВ, какие они, ока-
зывается, насильники и убийцы. Нельзя отменять солдата, который 
воевал за твою страну.

BRIEF
Сотрудники медиагруппы «Патриот», с которыми поговорил The Bell, 

утверждают, что это «лично Пригожин» сообщил руководителям хол-
динга о прекращении работы в ходе совещания в Петербурге сегод-
ня вечером. Один из источников передал со слов главного редактора 
медиа из структуры «Патриота», что совещание, действительно, про-
ходило при личном участии Пригожина и продолжалось с утра до ве-
чера с небольшими перерывами. Редакторам поручили «все [пустить] 
под нож», уничтожить «все следы присутствия» в интернете — не толь-
ко сайты медиа, но и соцсети, телеграм-каналы, странички на «Ян-
декс-дзене» и чаты. На вопрос о том, как проходило совещание, собе-
седница ответила: «Все как обычно, всех х****сил, сказал, что вы мне 
на*ер не нужны». Также сегодня утром сотрудникам холдинга поо-
бещали выплатить зарплаты за июнь, других компенсаций не ожида-
ется. Большая их часть не была оформлена по трудовому законода-
тельству. Серверы и техника, изъятые при обысках в офисах структур 
Пригожина на выходных, по-прежнему остаются у силовиков, а вме-
сте с ними и доступ к части сайтов и телеграм-каналов сети. «Не доста-

https://t.me/rusbrief/132315
https://t.me/rusbrief/132197


ОГЛАВЛЕНИЕ 6ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

вайся же ты никому», — так собеседник The Bell, возглавлявший одно 
из изданий холдинга, описал позицию Пригожина, которую тот озву-
чил на совещании. Собеседник передал это со слов сотрудников од-
ного из подразделений холдинга, связанного с работой «ЧВК „Вагнер“ 
Центра». Договориться о передаче холдинга Пригожина в управление 
новому владельцу, по словам источников, не удалось. «Теперь только 
если отжать оставшееся», — допускает один из собеседников.

Логика Маркова
Вагнер. Ликвидируются все структуры в России. 1. Снята главная вы-

веска с главного здания в Питере. 
2. Закрыты и запрещены все медиаструктуры группы Патриот. Их 

около десятка. Они связаны с Пригожиным. 
3. В Белоруссии срочно строится 3 лагеря. Один из них почти постро-

ен. Они могут вместить от 20 тысяч до 50 тысяч человек.
4. Лукашенко заявил, что ему очень много звонят и предупрежда-

ют, чтобы он не оставлял в Белоруссии Вагнера. Но звонят это враги. 
Больше всего звонят те, кто связан с Францией, которую очень жестко 
выгнал Вагнер из многих стран Африки. Лукашенко отметил, что ве-
рить Франции в этом отношении трудно.

5. Пока в Белоруссию Вагнер не приезжал. Они в лагерях в ЛНР от-
дыхают и общаются с Минобороны.

Обыкновенный царизм
С «ЧВК Вагнер Центра» демонтировали вывеску. На картах он уже 

давно отмечен как бизнес-центр «Морская столица». Более того, соб-
ственник здания заявлял, что вывеска принадлежала арендатору, а 
название всегда оставалось прежним. 

24 июня в бизнес-центре прошли обыски. Местные СМИ писали о 
найденных документах, порошке, оружии, но потом статью удалили. 
Осталась лишь информация о некоей газельке с наличными в грузо-
вом отсеке.

Также вчера Пригожин закрыл свой медиа-холдинг. А накануне и со-
цсеть ЯRus, о которой, кажется, никто до недавнего времени даже не 
знал. Также СМИ писали о разрыве контракта между АО «Военторг» и 
«Конкордом»

Что это — репрессии, конец финансирования или просто переезд 
всей деятельности Пригожина в Белоруссию? Доподлинно неизвест-
но.

Так уходит мирская слава.

ЖИВОВ Z
Похоже, что уход «Вагнера» из России будет полным и окончатель-

ным. В Питере с офиса уже вывеску демонтируют. Думаю, что и вер-
бовку запретят. Вступить в «Вагнер» в России также будет нельзя. 

Особенно жаль медиахолдинг Пригожина, ФАН и другие проекты. 

https://t.me/logikamarkova/7144
https://t.me/ordinaryczarizm/2350
https://t.me/zhivoff/9935
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Там работало много моих знакомых, была отличная школа журнали-
стики, и всегда высокая эффективность. По результатам мятежа мы ли-
шились самой эффективной части армии, лучших военных медиа ре-
сурсов и тд. Печальная ситуация. 

Конкуренции, которая вынуждала МО улучшать работу своих бо-
евых и информационных подразделений, теперь тоже не будет. И я 
бы не рассчитывал, на продолжение карьеры тех генералов, что были 
близки к Вагнерам. 

Чистая победа Шойгу.

Национальный Z Курс
В США заверили, что не причастны к мятежу основателя ЧВК «Вагнер» 

Евгения Пригожина. Об этом заявил директор ЦРУ США Уильям Бернс 
во время переговоров с главой СВР Сергеем Нарышкиным.

«США не были вовлечены. Это внутреннее российское дело», — за-
верил Нарышкина Бернс, передает WSJ. 

Американцы подпрыгивают, лишь бы на них не подумали. Боятся 
возвращения полётных заданий.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Прошла неделя с момента мятежа Пригожина. Который - судя по по-

следствиям - никаким мятежом и не был, получается. Ну, хотя-бы пото-
му, что не смотря на 6 сбитых вертолетов и самолет, гибель более чем 
10 (точно никто не знает) российских военнослужащих - никаких мер 
по наказанию мятежников не принято. Более того - господин Приго-
жин свободно перемещается через государственную границу РФ, про-
живает в Петербурге и власти делают вид ,что «так и надо».

Никаких отставок лиц, проявивших во время мятежа некомпетент-
ность и трусость - нет в помине. Высшие государственные деятели, 
сбежавшие заграницу в дня мятежа - все на своих местах. Ни слова 
осуждения, ни даже малейшего намека на наказание из уст лица, от-
даленно напоминающего президента - не прозвучало.

Отсюда следствие: очередной мятеж - не за горами. Осталось толь-
ко дождаться крупного поражения на фронте. И, да, - кто-бы его ни 
начал - сопротивляться мятежникам теперь не будет уже никто. Вооб-
ще никто. Потому как не имеет смысла рисковать жизнью, защищая 
такую убогую и жалкую власть.

К чему это приведет - я уже не раз писал... слишком многие «жи-
вые позавидуют мертвым». Но невозможно спасти страну, властите-
ли которой настолько прогнили, что потеряли даже элементарный ин-
стинкт самосохранения, разменяв его на возможность еще немножко 
«любой ценой ничего не делать».

Царьград ТВ
«Плацдарм» ВСУ на левом берегу Днепра под Антоновским мостом 

– всё!

https://t.me/nationkurs/26366
https://t.me/strelkovii/5838
https://t.me/tsargradtv/48779
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Русский штурм застал украинских боевиков врасплох. В ночь на 1 
июля была оперативно выполнена зачистка района у Антоновского 
моста. 

Об операции русских военных по зачистке района на левобережье 
Днепра рядом с Антоновским мостом рассказал в своём ТГ-канале врио 
губернатора Херсонской области Владимир Сальдо.

Бойцы ВСУ ранее развернули позиции и заняли здание гостиницы 
на этом участке фронта. В ликвидации вражеских отрядов были за-
действованы силы группировки войск России «Днепр», в том числе 
спецподразделение «Шторм».

В ночь на 1 июля русские военнослужащие осуществили неожидан-
ную атаку, ударив с тыла: они незаметно подплыли к опорным пун-
ктам противника на лодках. В итоге к 03:00 позиции были полностью 
отбиты.

Украинские солдаты были застигнуты врасплох внезапным штур-
мом. Сальдо заверил, что та же участь ждёт и другие подразделения 
ВСУ, если они попытаются вновь обосноваться на данных территори-
ях.

Всё, никаких «плацдармов» на левом берегу нет, - подытожил Саль-
до.

Логика Маркова
Десант ВСУ у Антоновского моста на левом берегу Днепра напро-

тив Херсона уничтожен. Идёт отлов солдат ВСУ разбежавшихся по да-
чам вокруг. Угроза превращения десанта в плацдарм ликвидирована.

ЖИВОВ Z
Пишут, что плацдарм на левом берегу у Алешек полностью зачи-

щен, в том числе в районе дач, и противника там нет. Не знаю, зачи-
щен или нет, но знаю, что многие мои парни там стукаются с немцами 
каждый день, есть потери. Александр Талипов опубликовал видео с 
нашим танком, который выполнял боевую задачу около моста в рай-
оне городской черты и поймал два ПТУРа. Не очень понятно, откуда 
его заптурили. Суть всей этой местности в том, что правый берег выше 
и Алешки для ВСУ как тир - на километры все видно. Исключить воз-
можность проникновения Хохла в этот район можно, только если бу-
дут поражены его объекты на правом берегу. В противном случае си-
туация будет повторяться.

Kotsnews
О зачистке территории на левом берегу у Антоновского моста сооб-

щает губернатор Херсонщины Владимир Сальдо. Да-да, тот же Саль-
до, что несколько дней назад сообщал, что информация о присутствии 
там противника - это происки ЦИПСО и украинской пропаганды. Тогда 
об этом писали военкоры, в том числе - и ваш покорный слуга. Губер-
натор же настаивал, что туда изредка наведываются робкие ДРГ.

https://t.me/logikamarkova/7141
https://t.me/zhivoff/9929
https://t.me/sashakots/40708
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Ну такие ДРГ, которые пришлось выбивать Искандерами, выжигать 
Солнцепеками и зачищать силами (по информации Сальдо) отряда 
«ШТОРМ», 61 бригады морской пехоты, 126 бригады береговой обо-
роны, 127 бригады резерва и 205 мотострелковой бригады. 

- Никаких «плацдармов», на левом берегу нет. Если попробуют су-
нуться крупными силами — будут так же получать, но в большем мас-
штабе, - резюмировал победу над «мелкой ДРГ» Владимир Сальдо. 

Не очень удачное высказывание, учитывая масштаб операции и 
наши потери в ходе нее. 

Тем временем, по моим данным, зачистка района Дачи на нашем 
берегу продолжается. Но теперь  основная проблема - это артиллерия 
и танки на правом берегу Днепра, которые надо также планомерно 
выжигать.

Олег Царёв
Сегодня ВС РФ продолжают бои для зачистки участка у Антоновско-

го моста, рядом с которым ВСУ удерживают плацдарм. По моей ин-
формации новость о том, что ВС РФ смогли после ударов Искандера, 
РСЗО и ТОС продвинуться к Дачам и полностью зачистить прибреж-
ный район, опережают события. Идут бои, сильно осложняют дело 
огневые позиции ВСУ на правом берегу Днепра, хотя нашим удалось 
поразить несколько. Очевидно, что противник будет пытаться создать 
новые «плацдармы», чтобы отвлечь наши силы, но без тяжелой тех-
ники это сложно, а для ее переброски нужны понтонные переправы, 
которые сразу попадут под удар нашей артиллерии. 

На Запорожском направлении на линии Орехов-Работино ВСУ про-
должают активные артиллерийские обстрелы и атаки малыми груп-
пами — тактику сменили и большие силы в самоубийственные насту-
пления больше не направляют. Информация о продвижении ВСУ у Ра-
ботино пока не подтверждаются, к счастью. ВСУ сыпят в наши передо-
вые окопы снаряды, наша артиллерия ведет контрбатарейную борь-
бу. ВСУ готовятся к новым попыткам прорыва, основная цель — Ток-
мак и продвижение к Мирному.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Бои на плацдарме у Алёшек продолжаются. Согласно сообщениям, 

после ранения командира (напомню, - бои идут под непрерывным ог-
нем с высокого берега Днепра) наши подразделения отошли из-под 
моста, там снова противник. Гостиница  - за нашими подразделени-
ями. Сообщения об уничтожении плацдарма оказались преждевре-
менными.

ЖИВОВ Z
Ракетные эксперты
После удара ракетой ОТРК Искандер по Антоновскому мосту, выяс-

нилось одна неудобная правда. Одного Искандера достаточно, чтобы 
уничтожить любой украинский мост. 

https://t.me/olegtsarov/7072
https://t.me/strelkovii/5841
https://t.me/zhivoff/9939
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Следовательно, МО могло обрушить всю логистику ВСУ через Дне-
пр ровно за один день, вместо того, чтобы утилизировать наши раке-
ты где-то в Харькове, в который отправили весь запас этих ракет. 

У меня ровно два вопроса:
1. Мы не уничтожали транспортную инфраструктуру врага даже по-

сле того, как он стал бить по нашей по незнанию, или по злому умыс-
лу?

2. Все ракетные суперэксперты, которые нам год вешали лапшу про 
«на мост надо очень много ракет», вы просто дураки, или подонки на 
зарплате у предателей?!

Kotsnews
Видел я катера одной нашей бригады на Днепре - слезы. У местных 

сами выкупали. С волонтерами тоже отправлял один катер. Но в прин-
ципе, если не заходить в Телеграм, никаких проблем нет. Судите сами:

• На международном военно-техническом форуме «Армия-2015» 
представлен Инженерно-десантный катер «ИДК»

• На форуме «Армия-2021» «Рыбинская верфь» показала новую раз-
работку — первую в России быстронадуваемую штурмовую лодку DS-
RIB

• На форуме «Армия-2021» в Севастополе представлена скоростная 
штурмовая лодка БК-10 для сил специальных операций.

Уверен и на недавнем международном военно-морском салоне 
что-нибудь новенькое, да показали. Непонятно только, для чего.

Старше Эдды
Не могу понять одной простой вещи, почему за полтора года СВО, 

существенная часть которой проходит вдоль течения Днепра, у нас не 
создано даже подобия речной флотилии. Не закуплено должного чис-
ла лодок с мощными моторами, не организованно постоянное патру-
лирование и уничтожение вражеских плавсредств, не взята под кон-
троль акватория. Хотя я диванный блогер, не заканчивавший ВАГШ и 
потому наверняка просто не понимаю от нехватки знаний и опыта.

ЖИВОВ Z
Александр, позволь я тоже поделюсь своим телеграм-опытом. Да-

веча был на фронте. Мой знакомый: «Лёша, выручай: нужны катера, 
вопрос жизни и смерти!».

- А что власти? - Ко всем обращались, тишина.
Делать нечего, обращаюсь к своим крымским и московским меце-

натам, говорю: «Господа хорошие, помогите русской армии лодками».
Вроде обещали помочь. Подбираем варианты на рынке. Уже нет 

сил ни писать на деревню к дедушке, ни взывать к совести и чести от-
ветственных людей.

Совесть и честь ответственные люди отбросили в процессе эволю-
ции как рудимент.

https://t.me/sashakots/40715
https://t.me/vysokygovorit/12138
https://t.me/zhivoff/9940
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Старше Эдды
Волонтёры покупают лодки. До этого они покупали Мавики, соби-

рали и собирают дроны-камикадзе, обеспечивают по мере возмож-
ности хорошей связью и высококлассными винтовками. Спасибо во-
лонтёрам, воистину народная война!

Сладков +
ЭХ, САНЯ, САНЯ… ПРЕЖДЕ ЧЕМ ОБСУЖДАТЬ НЕХВАТКУ КАТЕРОВ У 

НАШИХ РЕБЯТ В СВО, Я ДАМ ВОТ ТАКУЮ ИНФОРМАЦИЮ:
«Берега России омываются водами двенадцати морей и одного мо-

ря-озера. Они принадлежат к бассейнам трёх океанов – Атлантическо-
го океана (Балтийское море, Чёрное море и Азовское море), Север-
ного Ледовитого океана (Белое, Баренцево море, Карское, Лаптевых, 
Восточно-Сибирское и Чукотское море) и Тихого океана (Берингово 
море, Охотское море и Японское море). К области внутреннего стока 
относится Каспийское море».Википедия.

Неужели у нас нет, бляха-муха, сотни быстроходных катеров для на-
ших парней, воюющих на Днепре! Я бы не возмущался, если б жил в 
Сахаре! Найдите возможность, подготовьте сто патрульных экипажей, 
а еще лучше сто боевых отделений ПДСС! Хватит сидеть и спать в од-
ном ботинке!!!!!

У нас три флота и флотилия. Это не Бином Ньютона!!!! Сделайте 
дело.

Сладков +
А эти девчата собирают деньги людские, покупают катера и отправ-

ляют нашим ребятам на Днепр. Опять эта дурацкая ситуация, рост эко-
номики России — 2%, деньги есть, государство не участвует.

Репортёр Руденко V
А я более скажу, что в Астрахани стоит огромное количество кате-

ров, изъятых у браконьеров!!! СТОЯТ И ГНИЮТ!! А на фронте их нет…
И я уверен, что не только в Астрахани есть такие штрафстоянки.

Репортёр Руденко V
А вот эти катера были изъяты у браконьеров в Дагестане. Почему 

бы их не передать на нужды СВО? Вот губернатор Приморья переда-
ет фронту технику, которую изымают у «черных лесорубов» - от лег-
ковых машин до тракторов. Что может помешать главе Дагестана сде-
лать аналогичный жест.

Дмитрий Медведев
Вопрос ТАСС:
Как Вы можете прокомментировать желание Польши принять уча-

https://t.me/vysokygovorit/12141
https://t.me/Sladkov_plus/8067
https://t.me/Sladkov_plus/8068
https://t.me/RtrDonetsk/18705
https://t.me/RtrDonetsk/18706
https://t.me/medvedev_telegram/345
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стие в программе НАТО о совместном использовании ядерного ору-
жия (Nuclear Sharing)?

Ответ:
С учётом того, что в польском руководстве сегодня собраны только 

патентованные дегенераты, просьба о размещении в Польше ядерно-
го оружия грозит только одним. Такое оружие будет применено. Нако-
нец-то, к радости всех безумцев (даже при понимании того, что окон-
чательное решение будут принимать маразматики за океаном). 

Но есть в этом и положительная сторона. Исчезнут все дуды, мора-
вецкие, качиньские и пр. нечисть. Ну и другие исчезнут, увы…

ФЕДОРОВ.
Точно подмечено! США дадут команду на маленькую ядерную вой-

ну в Европе.
Жаль, что погибнет много наших граждан.
Как этого избежать? 
Просто нацеливание стратегических ядерных ракет на США и про-

блема бескровного восстановления международного права и границ 
по итогам Второй Мировой войны 1945г решена.

Lobaev Z
Посмотрел на ночь, как Дмитрий Саймс с Сергеем Карагановым об-

суждают, какие страны в первую очередь вышибать ядеркой в Евро-
пе, а какие пока не трогать, дабы послать более понятный сигнал Пен-
досии. Непредставимая бы ещё несколько лет назад дискуссия нынче 
транслируется как «Спокойной ночи, малыши».

Умный еврей при губернаторе
Против нас - вся Европа, НАТО (без Турции), все страны англоязыч-

ного мира. Миллиард человек. 3 материка. С нами - весь остальной 
мир. 7 миллиардов. 3 материка. Такова диспозиция. Таков путь.

Олег Царёв
Оказывается, еще в июне директор ЦРУ Уильям Бернс непублично 

посетил Украину, и Киев представил ему план, который включает на-
чало переговоров с Москвой после установки ракет и артиллерии воз-
ле Крыма.

Washington Post пишет, что Киев планирует до осени вернуть под 
свой контроль «значительную территорию», чтобы иметь возмож-
ность разместить свою артиллерию и ракетные системы у границы с 
Крымом, а также продвинуться дальше на восток, чтобы затем начать 
переговоры с Москвой.

Теперь мы знаем, что Киев получил от США карт-бланш для войны 
с Россией до осени. Потом — за стол переговоров. Все, что Киев ото-
бьет за это время, останется за ними. Было бы здорово, если бы наши 
военные смогли пойти в наступление от нынешней линии фронта. Как 

https://t.me/fedorovgd/32339
https://t.me/lobaev_vlad/6024
https://t.me/governorsjew/7575
https://t.me/olegtsarov/7061
https://www.washingtonpost.com/national-security/2023/06/30/cia-director-burns-ukraine-counteroffensive/
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я писал ранее — в конце этого года - начале следующего России будут 
предлагать заморозить военные действия.

Анатолий Шарий
На Ореховском направлении все по-старому. Новые атаки предпри-

нимаются, но пройти оборону РФ не выходит. 
 Рос каналы сообщают о такой попытке у Работино, завершившейся 

неудачно,  
 Происходят попытки занять господствующий рубеж, необходимый 

для продвижения к Токмаку, но попытки также пока неуспешны. 
На фоне этого следует рассмотреть приезд директора ЦРУ в Киев. 

Он происходил еще до пригожинского марша, но уже тогда было по-
нятно, что проблемы на фронте значительны. 

Мы склонны считать, что Штаты на фоне этого будут настаивать на 
переговорах. И речь теперь идет о них как об основном варианте и 
нюансы только в том, чтобы сделать это «победными переговорами».

Игорь Караулов
Мы все ждём одного важного события - ликвидации Украины. 
Но сложно не заметить, что в последнее время усилилась разноо-

бразная суета на переговорную тематику. Всё-таки настроение «ника-
кого мира без победы Украины» на Западе меняется на «как бы не по-
терять того, что есть».

Раньше всех. Ну почти.
Зеленский заявил, что условием для переговоров будет только вы-

ход Украины на границы 1991 года, то есть с Крымом, территориями 
ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской областей. 

Москва ранее исключала переговоры без признания сложившихся 
«на земле» реалий, а именно — включения в состав России новых ре-
гионов.

Холмогоров
Кстати, я тоже считаю, что условием начала переговоров должно 

быть возвращение Украины к границам 1991 года.
К границам 1 января 1991 года, когда никакой независимой Украи-

ны не существовало.
Отличный план.

Байки из Спасской Башни
«Чтоб подвести Украину к мирным переговорам, Запад ищет кан-

дидатуру, не отметившуюся резкими антироссийскими заявлениями, 
на замену Зеленского. Много доверия у США к мэру Киева Кличко. Не-
ожиданно для всех в этом списке и председатель Рады Стефанчук. Но-
минальным лидером может стать даже жена Зеленского Елена».

https://t.me/ASupersharij/21156
https://t.me/karaulovnews/3444
https://t.me/bbbreaking/159582
https://t.me/holmogortalks/29726
https://t.me/kremlin_bashnya/39546
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Николай Азаров, экс-премьер Украины

Раньше всех. Ну почти.
Вашингтон давит на Украину, заставляя продолжать военные дей-

ствия, хотя контрнаступление не удастся, у Киева также нет шансов на 
вступление в НАТО, считает бывший старший советник Пентагона, пол-
ковник Дуглас Макгрегор.

Николай Стариков
Подведем итог массы миротворческих миссий и предложений, со 

всех сторон, от разных стран 
Никаких мирных переговоров не будет.
Просто потому, что обе стороны не хотят подобных переговоров.
Что касается позиции России и российской власти, то она совпада-

ет: ни о каких переговорах большая часть граждан России слышать не 
хочет и вздрагивает каждый раз, когда слышит это словосочетание. 
Вздрагивает, потому, что боится измены по принципу Хасавюрта во 
время контртеррористической операции на Кавказе.

Характерно: во время прошедшего мятежа никто в России о мир-
ных переговорах даже не заикнулся, на фронте парни в окопах выпол-
няли свои задачи.

Российская власть под разговоры о «своей готовности к диалогу» 
на самом деле ни к каким переговорам не склонна по целому спектру 
причин, начиная от настроения общества и заканчивая фактической 
оккупацией части территории РФ украинскими формированиями. 

Стратегическая оборона, занятая нашей армией - это не приглаше-
ние к переговорам, а концентрация сил и приглашение противнику 
«убиться» о наши укрепления.

Теперь о киевском режиме и Западе. Тут тоже никто к переговорам 
сейчас не склонен. А зачем им переговоры, если есть ещё десятки ты-
сяч подготовленных резервов и возможность продолжать наступле-
ние?

Но и после его провала переговоров не будет, а будет попытка втя-
гивания в войну против нас Польши и Литвы в формате Варшавской 
унии и без НАТО. 

Но это тоже вариант очень непростой, даже не в чисто военном смыс-
ле, а с точки зрения возникновения новых серьезных проблем. От по-
пыток реального осуществления блокады Калининградской области, 
до расширения театра и интенсивности боевых действий.

Правильное понимание происходящего можно получить, предста-
вив себе, что военный конфликт на территории бывшей Украины есть 
лишь первый этап более серьезного и масштабного столкновения, ко-
торое стороны считают почти неизбежным.

К этому и готовятся, к этому берегут и наращивают силы.
Впереди марафон, долгий и сложный геополитический марафон.

https://t.me/bbbreaking/159581
https://t.me/nstarikovru/38558
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Политджойстик/Politjoystic
10 дней, которые должны потрясти мир?
11-12 июля саммит НАТО в Прибалтике. К нему Киев должен что-то 

принести в зубах, как деревенский кот, чтобы заслужить новую пор-
цию вооружений или совершить нечто, что ужаснет европейцев, а нас 
заставит отступить.

Говорят про бронекулаки ВСУ и взрыв на ЗаАЭС.
Про первое пусть военные эксперты скажут свое слово. А со вто-

рым всё проще - зона отчуждения коснется всех. Но, что самое непри-
ятное для европейцев, так это то, что, как в Чернобыле никто герои-
чески ликвидировать последствия взрыва не будет. Ни мы, ни Киев. А 
значит радиоактивные частицы полетят и в Европу.

ЖИВОВ Z
Решится ли Киев на подрыв ЗАЭС?
Подписчики просят ответить: стоит ли опасаться? Задолго до под-

рыва Каховской ГЭС я предупреждал, что они на это способны. ГЭС по-
дорвали.

Решатся ли они на ядерный теракт? Думаю, что решатся. В свете за-
явлений и шагов последних дней все больше уверенности, что Киев 
готов пойти даже на ядерный теракт.

Что они будут делать? Самое очевидное действие - это разрушить 
хранилище отработанного топлива под открытым небом, добившись 
эмиссии радиоактивных частиц в местный воздух, воду и почву.

Зачем это им? По той причине, что никак иных способов вернуть 
под контроль ЗАЭС и выйти к сухопутному коридору у них нет. Думаю, 
в Киеве рассчитывают на панику и стремительное оставление города 
и окрестностей нашими войсками.

Готовы ли мы к такому развитию событий? Думаю, что не готовы. 
Нигде — ни в Запорожье, ни в Крыму. Ни морально, ни технически мы 
к ядерному терроризму не готовы. Как и прежде, в Москве надеются, 
что пронесёт.

Не пронесёт. Почву для теракта Украина уже подготовила: винова-
того назначили заранее.

Анатолий Шарий
По нашей информации, на Запорожской АЭС сейчас происходят «ре-

петиции». 
Бегают в костюмах химической защиты, отрабатывают некие дей-

ствия. 
Происходящее сотрудники объясняют так: взрыва блоков не будет, 

но будет нечто, имитирующее атаку на ЗАЭС. 
После чего ВС РФ «будут ликвидировать аварию и спасут весь мир».
Дай Бог, чтобы так.

https://t.me/politjoystic/33113
https://t.me/zhivoff/9930
https://t.me/ASupersharij/21157
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Николай Стариков
Думаю, что к словам Зеленского надо отнестись максимально се-

рьезно. 
Он ведь, что говорит: Запорожская АЭС будет взорвана в любом слу-

чае – и не важно, кто ее контролирует. 
При этом, ясное дело, ответственность заранее возлагает на Рос-

сию. 
Значит, мы можем сделать вывод, что киевский режим реально за-

думал масштабную провокацию «ядерного толка».
Не сам. Помогут его «британские партнеры».

Vоенкор Котенок Z
Еще один штрих к подготовке Киевом провокации вокруг ЗАЭС. США 

перебросили в Европу Boeing WC-135R Constant Phoenix — самолёт ра-
диологического контроля на базе C-135 Stratolifter.

Основные задачи данного борта — наблюдение за ядерными ис-
пытаниями, отслеживание ядерного оружия и сбор проб воздуха на 
наличие радиоактивных веществ.

Царьград ТВ
«Россия подорвет ЗАЭС, но сначала передаст ее Киеву». Вы еще удив-

ляетесь бредням Президента Украины?
Такую теорию из разряда «необъяснимо, но факт» сегодня Зелен-

ский предложил испанским журналистам. Слушайте: Россия, пребы-
вая в своем коварстве и жутких планах, подорвет Запорожскую стан-
цию. Сделает это она «дистанционно», после того, как передаст ЗАЭС 
в распоряжение МАГАТЭ и Украины. Логика не просто железная, а же-
лезобетонная.

А обоснование знаете какое? Все потому, что русские просто нелю-
ди и боятся контрнаступления.

Занавес.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не исключаю так же, что киевская хунта нагнетанием обстановки 

вокруг «теракта» на ЗАЭС тупо отвлекает внимание населения от рас-
пиаренного неудачно идущего наступления. Ибо даже в наглухо зом-
бированном украинском обществе начинают задаваться вопросом - а 
где собственно говоря это самое стремительное и многообещающее 
контрнаступление, о котором трубили из каждого утюга на протяже-
нии полугода?

Клубный Сервис
В ЕС прибыл самолет назначение которого отслеживать ядерные вы-

бросы в атмосферу. Американский самолет. Зеленский устроил встре-
чу на Ровенской АЭС. Странные совпадения, не правда ли?

https://t.me/nstarikovru/38555
https://t.me/voenkorKotenok/48906
https://t.me/tsargradtv/48836
https://t.me/notes_veterans/10653
https://t.me/klubniy_servis/5424
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Англосаксы уходя гадят как могут. Чем больше инвалидов и похоро-
нок в украинских семьях-тем больше там будут ненавидеть русских.

Чем больше земель будут бесполезны для сельского хозяйства-тем 
лучше. Рептилоиды….

АРМАГЕДДОНЫЧ
Наблюдая за паломничеством в Киев западных и, к слову сказать, 

незападных лидеров, международных чиновников и представителей 
всех мыслимых и немыслимых фондов и организаций, которым не-
пременно нужно срочно встретиться с Зеленским, начинаешь неволь-
но уважать этого человека. Сволочь редкостная, эталонная и челове-
чишко мелкий, а государственный деятель и политик и вовсе никакой, 
но какой для себя пьедестал этот непрофессиональный актёр и шоу-
мен средней руки сумел воздвигнуть! Да, на руинах своей страны и на 
костях людей, которые её по несчастью своему населяют, но ведь су-
мел! Истинная гениальность посредственности, в чистом виде...

Гитлер был, конечно, редкая сволочь, но сволочь убеждённая в сво-
их идеях и более чем харизматичная - миллионы и десятки миллионов 
немцев заряжал своими речами. Плюс - был он лично человеком не-
корыстным (ему вполне абсолютной власти над миром хватало, стра-
стью к материальным благам отличались многие его соратники, но не 
он сам) и лично храбрым (по крайней мере в Первую Мировую войну 
он от фронта не бегал). Про Зеленского этого никто даже из его бли-
жайших помощников утверждать не сможет. Причём героизм он изо-
бражает, как и положено актёру: вжившись в амплуа латиноамери-
канского революционера, с неизменным хаки, небритостью и запре-
дельным назойливым хамством. Беспредельщик, одно слово.

Однако, образ образом, но про деньги он не забывает, благо их ему 
со всех сторон буквально впихивают - и святой бы соблазнился, а ки-
евский наркоман кто угодно, только не святой. Не исключено, что он 
своих нанимателей раздражает, а может и вовсе достал, но это от-
нюдь не значит, что с тем или с теми, кто его сменит, иметь дело бу-
дет труднее. Хотя иллюзии насчёт того, что его ни в коем случае нель-
зя трогать, а то будет хуже, у начальства есть и оно имеет на них пол-
ное право. В конце-концов, каждый из нас имеет свои косяки. Однако, 
до той поры, пока вся - повторим для идиотов: ВСЯ территория Укра-
ины не будет занята российскими войсками и полностью зачищена от 
нынешних наследников Бандеры и Шухевича, она будет постоянным 
источником смертельной угрозы для России.

Это можно понимать или не понимать. Этим можно заниматься или 
продолжать играть в околодипломатические и бизнесовые бирюль-
ки, периодически отвлекаясь на поиск баланса сдержек и компромис-
сов между группами наших «элит», периодически грызущихся друг с 
другом и рефлекторно пытающихся прихватить в рамках очередной 
приватизации ещё оставшиеся в руках государства активы, вдобавок 
к тем, которые они уже переварили или потеряли из-за собственной 
тупости, поверив в западные сказки о «святости частной собственно-
сти». Но реальность такова, как она есть и никакими имитациями бур-

https://t.me/oldhellboy/6063
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ной деятельности, в том числе по военной части, этого не изменишь. 
На чём пока Зеленский у нас и выигрывает.

Объясняет Readovka
Враг сейчас мечется как раненный зверь. Он завяз в боях в пред-

полье на Запорожье, но всё ещё может нанести резкий и смертельно 
опасный удар. Пока что списывать ВСУ со счетов слишком рано. Со-
всем не обязательно противник попытается ударить именно на Хер-
сонском направлении. ВСУ будут пробовать любые варианты на всём 
протяжении фронта от Кинбурнской косы и до границы Брянской об-
ласти и Белоруссии — а пробовать им ещё есть кем.

Задача предугадать направление этого удара и подготовиться к его 
отражению сейчас одна из самых важных. Рассчитывать, что враг бу-
дет продолжать самоубиваться об оборону ВС РФ, пока не потратит 
последние резервы, — верх наивности.

Лига Джентльменов
Всё больше склоняюсь к мнению, что ЧВК «Вагнер» будут использо-

вать не через Белоруссию (что с самого начала выглядело сомнитель-
ным), а в направлении Сум и с уклоном в сторону Харькова. Что ж, по-
живём – увидим.

Более того, перемещение большого количества сотрудников ЧВК 
«Вагнер», которые могут нанести удар по Украине «из любой точки», 
вызывает нервозность у военно-политического руководства Украины, 
вынуждая его распылять ограниченные резервы.

Сладков +
КИЕВ ГОТОВИТ СУМЫ И ХАРЬКОВ К СДАЧЕ. 
Началась эвакуация крупных предприятий.  
Противник укрепляет вторую линию своей обороны. 
Подробности позже.

МАРДАН
Сладков пишет, что началась эвакуация крупных предприятий в Су-

мах и Харькове, по его словам идет укрепление второй линии оборо-
ны. 

Александр Валерьевич полагает, что это свидетельствует о том, что 
Киев готовит города к сдаче.

Очень сомнительно.

Обыкновенный царизм
Военкор Сладков (тот, что придумал ингерманландцев) заявил, что 

Украина готовит Сумы и Харьков к сдаче. 
«Обыкновенный царизм» связался с источниками в Харькове. Источ-

ники ответили просто реакцией «клоун».

https://t.me/readovkaru/3675
https://t.me/TheLeagueOfGentlemen/5383
https://t.me/Sladkov_plus/8063
https://t.me/mardanaka/15044
https://t.me/ordinaryczarizm/2349
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МИГ России
Как выражаются в комментах у Позднякова : «прогрев гоев»

Русский тарантасъ
Наши начали «прогревать» Сумы и Харьковщину. К чему бы это?
Появилась информация (ненавижу это словосочетания со Славян-

ска-14, как правило никогда не подтверждается) о том, что из Харько-
ва начали вывозить предприятия связанные с «оборонкой», ремон-
том и обслуживанием техники. В пабликах пока тишина. Наши актив-
ничают на Купянском направлении. Сумскую область тоже «прогрева-
ют». Извините за речекряк:

«Протягом дня росіяни здійснили 14 обстрілів прикордоння. Зафіксо-
вано 94 вибухи. Обстрілів зазнали Білопільська, Есманська, Юнаківсь-
ка, Новослобідська, Миропільська, Хотінська, Краснопільська, Путив-
льська, Зноб-Новгородська громади.» 

По факту - половина ленты из АГС и пять десятков минометных мин. 
Если у кого есть инфа о том, что укропы сматывают удочки из рус-

ских городов, пишите.

Министерство Нападения
Касательно ходящей эйфории о «сдаче хохлами Харькова, Черниго-

ва, Сум»
Во первых, как человек, в своë время фактически запустивший свои-

ми сообщениями в одном закрытом чате эйфорию «Репок» хочу орать 
АСТАНАВИТЕСЬ как Янукович. Тогда хохлы играли ровно в ту же игру. 

Во вторых – масштабная наступательная операция требует куда 
большего человеческого и материального ресурса, чем есть у нас сей-
час. Мы же не будем повторять глупости? 

В третьих – предполагаемая эвакуация населения и ключевых пред-
приятий это не признак «сдачи» – это признак того, что территорию 
жилых районов планируют превратить в крепости-мясорубки. Ни за 
что не поверю, что хохлы упустят шанс создать ещë новых точек на-
пряжения и «Бахмутов» если мы зайдëм на новые рубежи. 

В общем, если это окажется не псиопом – похмелье от эйфории мы 
можем схватить очень тяжёлое, будьте бдительны. 

Министр

Образ будущего
Генерал Сергей Суровикин может стать первым номером в «Спра-

ведливой России - За правду» в ближайшем электоральном цикле.
Захар за.

Старше Эдды
Украина выпала с передовиц европейских газет,теперь главная но-

https://t.me/mig41/27471
https://t.me/DmitriySteshin/8311
https://t.me/neoborona/106
https://t.me/obrazbuduschego2/14570
https://t.me/vysokygovorit/12140
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вость там,это муджахиды,ведущие бои с колониальными властями 
Франции. Жаль,что в этот раз сломить режим Макрона не получится,-
жандармерия рано или поздно подавит восстание.

Холмогоров
У меня вопрос. А нельзя ли выдвинуть во Францию ЧВК Вагнер на 

помощь мятежникам?
Через Мали или через ЦАР транзитом.
Обрушение тыла заукраинской коалиции в слабом звене было бы 

равносильно мощнейшему прорыву на фронте.

Сыны Монархии
Касательно погромов во Франции. Надо понимать, что мы находим-

ся в шаге от такой же ситуации в России. Спасти нас может только кар-
динальное ужесточение миграционной политики со странами Сред-
ней Азии и Закавказья и полный разгром диаспоральных структур не 
коренных народов России, которые, де факто, являются преступными 
сообществами.

Сегодня мигранты выгоняют наших детей со спортплощадок и про-
мышляют мелким криминалом, завтра они будут жечь наши маши-
ны с домами и заявлять свои права на Россию. А пробирочные мно-
гонациональные депутаты, типа Артема Бичаева, который не увидел 
оскорбления православных верующих в осквернении красноярского 
Храма, будут, как Макрон, заметать проблему под ковер, говоря, что 
во всем виноваты видеоигры, а не бородатые исламисты и этнобан-
диты.

Отмечу еще важный момент: наша внешняя политика в отношении 
мигрантов на Западе и наша внутренняя политика в отношении ми-
грантов в России должны кардинально различаться.

Объясню. Выходцы из Африки, Латинской Америки и с Ближнего 
Востока на Западе часто пророссийски настроены, очень уважают Пу-
тина и, наоборот, не любят либеральную власть в странах, куда прие-
хали, с ее ЛГБТ-ценностями и антитрадиционной риторикой.

А гастарбайтеры в России в массе своей являются русофобами, кото-
рые не любят русских и Россию, рассматривая наше государство лишь 
как источник заработка и социальных благ. Желая не ассимилировать-
ся и обрусеть, но заставить нас подчиняться их диким традициям у 
себя дома.

На Западе мы должны одной рукой поддерживать местных ради-
кальных мигрантов, а другой - местных же правых радикалов, снаб-
жая их финансами и оружием, с помощью грамотного псиопа прово-
цируя на акции прямого действия, чтобы они начали реальную улич-
ную гражданскую войну в Париже, Лондоне и Берлине, крякнув анти-
русскую глобальную леволиберальную систему в максимальном ко-
личестве западных стран.

Россию же мы должны, наоборот, максимально зачистить и защи-
тить от инокультурной миграции.

https://t.me/holmogortalks/29723
https://t.me/SonOfMonarchy/10602
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Внутри нашей страны надо строить Русское национальное государ-
ство (при уважении интересов других коренных народов).

Во внешней же политике нам надо размахивать флагом правокон-
сервативного антиглобализма.

Александр Жучковский
Бастраков считает, что есть хитрый план.  Я думаю, что это хитрый 

план Господа. Иначе, говорит Бастраков, непонятно, как мы ещё не 
проиграли с СВО без целей и с государством без идеологии.

Fantastic Plastic Machine
Вы, господа, приблизились к чрезвычайно важному открытию. О 

котором я давно говорил и писал. Идеологии нет и не будет, потому 
что идеология = уязвимость. СССР развалился, когда окончательно и 
бесповоротно перестал отвечать декларируемым ценностям. Но если 
у вас нету тёти, то вам её, как известно, не потерять.

И так во всём. Система устойчива, потому что нет ни одного элемен-
та, вывод из строя которого её обрушит. Поражения не будет, потому 
что нет его критерия. Это, если угодно, дзенская конструкция, левити-
рующая, как буддистский монах или йог. 

И вот вам, кстати, версия. Может быть, Пригожин повернул оглоб-
ли, потому что где-то под Воронежем постиг этот дзен. И понял, что 
взятие Москвы не изменит вообще ничего.

funt
Добавлю, что наличие государственной идеологии моментально 

вычёркивает государство из претендентов на звание действительно 
великой державы. Империя самоценна и не нуждается в оправдании 
собственного существования.

В этом смысле у современной России всё очень хорошо. Вчера мы 
отправляли на Евровидение дуэт Тату. Сегодня мы последний оплот 
духовности в Европе, боремся с ЛГБТ. Вчера были прозападные, се-
годня Иран лучшие друзья. Вчера признавали незыблемость границ 
1991 года, сегодня всё перекраиваем и освобождаем наши земли от 
обнаглевший деревенщины.

Что завтра? Да что угодно. Россия есть — а значит она вправе де-
лать так, как ей выгодно. А «идеологии» оставим дикарям. Пусть объ-
ясняют окружающим и самим себе, зачем они вообще существуют на 
этом свете. Мол, мы не просто так, мы коммунизм строим. Или вот за-
щищаем цивилизацию от москалей. Или у нас оплот демократии. Рус-
ские же в таких объяснениях совершенно не нуждаются.

https://t.me/juchkovsky/3756
https://t.me/Ivorytowers/18001
https://t.me/andrey_funt/5319
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ВТОРОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• ЗАЭС,
• Фронт,
• Возможны ли переговоры,
• Отмена Гребенщикова и что в таком случае считать русской 

культурой

Анатолий Шарий
Спикер Госдумы Володин отлично проанализировал мятеж Приго-

жина.
«Совершенно очевидно, 23-24 июня вошли в историю нашей стра-

ны как дни единения и консолидации общества вокруг нашего Прези-
дента Владимира Владимировича Путина.

В особенности это было заметно на жителях Ростова, обнимавших, 
целовавших и подбадривающих их в походе на Москву из любви к Пу-
тину. 

«Армия, силовые структуры проявили свои лучшие качества».
А именно - миролюбие и покладистость. Когда пропускали без еди-

ного выстрела вагнеров. 
«Непростая ситуация показала, насколько высок авторитет Прези-

дента среди гражданского общества и военнослужащих».
Именно авторитет Путина позволил Вагнеру в количестве 8 000 че-

ловек продемонстрировать полное нежелание их останавливать в их 
походе на столицу. 

Путина очень поддержали. К примеру, на федеральном ТВ, а еще... 
А где еще его поддержали? 

«Несмотря на многопартийность и возможность высказать самые 
разные точки зрения, не было ни одного примера, чтобы кто-то под-
держал мятеж».

Если честно, этого я даже не понял. Просто у Володина и всей этой 
братии свой мир.

«Путин из этой тяжелейшей ситуации вышел укрепившим ещё боль-
ше свои позиции как в стране, так и в мире». 

Это правда. Ничто так сильно не укрепляет позиции в мире, как 8 
000 человек, как нож в масло проходящие пограничников, военных и 
ментов, захватывающих города и штабы. 

А побег окружения и самого лидера из города свидетельствует о 
мощных позициях. 

Когда ситуацию разруливает не президент, а по его просьбе - дру-
гой президент, это всегда плюс к уважению. 

«Он сделал всё, чтобы не допустить кровопролития и смуты».
Позвонил Лукашенко и выпросил, чтобы тот решал вопрос. 

https://t.me/ASupersharij/21166
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«Объяснив бойцам «Вагнера» реальное положение дел, предло-
жил тем, кто хочет защищать Россию, продолжить службу с оружием 
в руках. Насколько знаю, многие из них на это согласились».

Это через три дня после мятежа и спустя сутки после его окончания?
«Анализируя вызовы, с которыми сталкивалась наша страна ранее, 

можно сделать следующий вывод: если бы во главе государства в 1917 
и 1991 годах были такие, как Путин, не было бы революции и развала 
СССР».

То у них революция 1917 - это великий праздник, то лучше бы, что-
бы ее и не было и Николай всех перестрелял и пересажал. Психопати-
ческий дуализм. 

Анализ Володина прекрасен. Всегда лучше анализы сдавать с утра.

Логика Маркова
Вагнер получил по госконтрактам 858 млрд рублей, ещё 845 млрд 

получила фирма Пригожина Конкорд. Итого за некоторое количество 
лет Евгений Пригожин получил от российского государства более 20 
млрд долларов. 

Ранее Путин говорил о 86 млрд Вагнеру за последний год.
Эти цифры озвучены сегодня в главной еженедельной политиче-

ской программе тв России, Итоги Недели, с Дмитрием Киселевым, Ге-
неральным директором МИА Россия Сегодня. То есть фактически эти 
цифры из Кремля.

Де факто ЧВК Вагнер было создано российским государством. И это 
правильно. Нужно вообще разделить ЧВК Вагнер и Евгения Пригожи-
на. Сейчас разделить. Пригожина можно критиковать. А Вагнер кри-
тиковать не надо. Пусть работает во славу родины.

РИА Новости
ЛДПР готовит проект о временной блокировке выезда в недруже-

ственные страны близких родственников высокопоставленных чинов-
ников, сообщил РИА Новости депутат ГД Каргинов. 

По его словам, такие поездки и раньше вызывали раздражение в об-
ществе, а сейчас не только непозволительны, но и опасны: родствен-
ников чиновников могут задержать, чтобы оказывать на них давление.

Ограничения могут коснуться также правоохранителей, судей, 
топ-менеджеров госкорпораций, совета директоров ЦБ, ЦИК, губер-
наторов и депутатов.

ZERGULIO
Подполковник ВВС Колумбии погиб в результате столкновения двух 

самолетов Embraer 314 Super Tucano во время тренировочного полета 
(с) пресс-служба ВВС Колумбии

Началась легализация заземленных ракетой в Краматорске ино-
странных наемников и инструкторов. Из числа тех, кого ну никак не 
получалось назвать волонтером или журналистом. Теперь ждем «слу-

https://t.me/logikamarkova/7162
https://t.me/rian_ru/207615
https://t.me/SergeyKolyasnikov/50216
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чайные» ЧП в Канаде и США. В Штатах это 100% будут вертолеты, схе-
ма уже отработана.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ от Кивы. 
Взрыв на ЗАЭС как сигнал к захвату западной Украины войсками 

НАТО - план раздела Украины и уничтожение большей части граждан-
ского населения. 

Еще раз разжевал и разложил, но боюсь что-то изменить времени 
уже просто нет… 

Впереди только смерть, боль и страдания людей. 
Зеленский - ПАЛАЧ !!!

Царьград ТВ
Провокация на ЗАЭС готова. НАТО поставят в неловкое положение
Инсайды из офиса Зеленского с каждым днём всё тревожнее: Киев 

к саммиту НАТО явно готовит какую-то провокацию на ЗАЭС, причём 
обвиняет в этом, конечно, Россию.

Ради того, чтобы попасть в НАТО, украинские власти готовы повто-
рить чернобыльскую трагедию в Запорожье, невзирая на грядущие в 
этом случае ужасающие смерти сотен тысяч, если не миллионов чело-
век от радиации.

Официальную версию планируемой провокации Зеленский озву-
чил в своём интервью испанским журналистам: «Фактом является то, 
что станция заминирована… на объекте есть взрывчатка и 5 000 рос-
сийских военных с тяжёлым вооружением… Россия может взорвать 
станцию дистанционно..», - врал Зеленский, даже не морщась. 

Неофициальная версия Киева – это та, о которой говорят в кулуа-
рах аппарата президента Украины. Известный своими инсайдами ав-
тор ТГ-канала «Резидент» уже сообщал, что трек эскалации уже готов 
- «перед саммитом НАТО будет авария на Запорожской АЭС». 

Со ссылкой на свой источник в ОП, украинский блогер пишет, что 
«после провокации на ЗАЭС Зеленский будет требовать ввести войска 
НАТО на территорию Украины»: «Провал приазовской операции не 
позволил ВСУ продемонстрировать возможность выйти на границы 
Крыма, а значит необходим радикальный сценарий эскалации».

Как обычно, без американского вмешательства не обошлось.

НОС
Зеленский готовит провокацию на Запорожской АЭС к саммиту НАТО 

(11-12 июля, Вильнюс), одновременно обвиняя в западных СМИ Рос-
сию в подготовке взрыва ЗАЭС. 

Этот страшный наркоман 
На любой пойдёт обман. 
Взрыв АЭС — последний шанс

https://t.me/The_Kyva/5614
https://t.me/tsargradtv/48859
https://t.me/nos_chanel/7976
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На вступление в альянс!

Александр Ходаковский
Надо признать, что недавние события качественно отвлекли вни-

мание всех от войны, а между тем противник вовсе не собирается си-
деть у телевизора и смотреть, что там происходит в России - он гото-
вится к очередной попытке глубокого прорыва нашей обороны. По ре-
зультатам анализа всех поступающих данных на Орехово-Положском 
направлении он сосредоточил до сорока батальонов, преследуя цель 
рвануть по вектору Орехов - Токмак. Понимая наши возможности по 
нанесению ракетно-бомбовых ударов по скоплениям, скорее всего он 
продолжит тактику ползучего наступления ограниченными силами, 
пока не поймёт, что создались благоприятные условия для введения 
в действие основных резервов, предназначенных для последующего 
броска вглубь наших территорий. Не исключено, что будет предпри-
нята одновременная попытка удара в направлении Энергодара с це-
лью захвата Запорожской АЭС. Тут следует ждать самых неприятных 
сюрпризов - Каховское водохранилище тому свидетель.

Шепот Фронта
Под Бахмутом противник жмет так, что возможно прожмет Берхов-

ку...Все что было наработано Вагнером...к сожалению но так...Если 
срежут сейчас выступ то будет ПЛОХО...Это о грустном...

Олег Царёв
Минобороны РФ сообщило, что на херсонском направлении завер-

шено уничтожение подразделений ВСУ, высадившихся на острове Ан-
тоновский в районе Антоновского моста. По моей информации, за-
чистка продолжается.

AGDchan
Ситуация, только что разрешившись, начинает накаляться снова. По 

мере того, как никто никаких серьезных выводов из Марша Справед-
ливости не делает, тучи начинают сгущаться опять. Пока трудно ска-
зать, в какой ураган они выльются. 

Во-первых в самые ближайшие дни, может часы, враг начнет насе-
дать в полную силу — думаю в зоне Херсона, чтобы отсечь Крым. Это 
им нужно для саммита НАТО 11-12 июля. Кровь из носу им необхо-
дим аргумент. Но для успешного отражения и срыва планов против-
ника и нам самим нужна какая-то символическая акция — новая мо-
тивация, новые надежды. Для всех — для армии и для общества, а эти 
вещи связаны гораздо теснее, чем кажется. Надо, чтобы кто-то крик-
нул “Вперед! За Родину! За Сталина!” и сам бы бросился на амбразу-
ру (а не в кусты). 

Во-вторых, власть по прежнему отвергает тот факт, что мы уже на-
ходимся в Чрезвычайной Ситуации (Ernstfall), а это новые — в том чис-
ле и правовые — условия политического бытия. Пригожин жестко на-

https://t.me/aleksandr_skif/2763
https://t.me/Tatarinov_R/14871
https://t.me/olegtsarov/7082
https://t.me/Agdchan/10861
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помнил об этом. И вот это его послание (а не формальные и невыпол-
нимые ни по сути, ни по форме требования) точно надо было прочи-
тать, осмыслить и как-то на него отреагировать. Вопрос поставил При-
гожин, а ответа ожидал весь народ. Этого ответа нет. Но отсутствие от-
вета — это тоже ответ. На мой взгляд, с исторической и политической 
точки зрения неправильный.

В третьих, события — и всей СВО и недавнего мятежа — показыва-
ют, что необходима перестройка нашей политической системы. Она 
отчасти оказалась вполне адекватной, поэтому-то и смогла выдержать 
такие удары, а отчасти нет, поскольку эти удары вообще состоялись и 
их пришлось отражать. Правящий класс перестраивается на военный 
лад — но слишком медленно и без должного символического оформ-
ления. Пропаганда же живет своей жизнью, не что чтобы бесполез-
ной, но слишком часто направленной в молоко, вхолостую. 

В четвертых — все что мы делаем (и часто весьма правильно и раз-
умно), мы делаем обязательно с существенным опозданием. Если и 
садимся в поезд, так когда он тронулся и нам приходится изо всех сил 
догонять последний вагон и с риском прыгать с платформы, роняя ба-
гаж. А современные войны — это прежде всего скорость. И инициа-
тивных действий, и реакции. Есть целая философия скорости — дро-
мология. Она изучает в том числе и феномен дромократии — власти, 
основанной на скорости (П.Вирильо). В НАТО это давно стало частью 
стратегии и тактики. И тут дело не в возрасте людей, принимающих 
решения (подчас и этот фактор имеет значение, но не он главный), а 
в темпераменте, в пассионарности. Можно сказать: все что ты дела-
ешь, делай быстро. Даже если ты ошибешься, то выиграешь время 
для того, чтобы ошибку исправить. Быстро ошибся, быстро исправил-
ся. А если долго думал, мерил, решал, потом промахнулся — от этого 
так же долго придется приходить в себя. Если мы будем продолжать 
опаздывать, откладывать и колебаться, нам не сдобровать. 

Тут есть способ: посмотри, что отложил на потом — на завтра, на 
послезавтра, на “послевыборов” — и сделай сейчас, немедленно. Это 
как прыжок с самолета — страшно, голова кружится, но потом паришь 
в воздухе, яко птица небесная. Сделаем все сегодня. А то, что не успе-
ем, может и делать не надо было. 

Все сходится, в конце концов, к моменту Пробуждения. Мы же пока 
в полусне. Так и живем, и правим, и воюем. А пора бы проснуться.

Царьград ТВ
Еще небольшая порция бреда от Президента Зеленского к Вам на 

ленту
Глава Украины заявил, что готов пойти на переговоры с Россией. Но 

если бы все было так просто. Условия ОЧЕНЬ «дипломатичные»: Киев 
должен получить от Москвы все территории, которые «принадлежа-
ли» ему с 1991 года. Ага, вместе со всеми присоединенными террито-
риями и Крымом.

Вот так безапелляционно Зеленский фактически заявляет, что готов 

https://t.me/tsargradtv/48848
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и дальше отправлять украинских солдат на убой, лишь бы его малень-
кий и хрупкий мирок не «сломался» под натиском реальности. С дру-
гой стороны, возможно оторванным от фактов Зеленским управляют 
другие силы. И им как раз выгодно продолжать конфликт.

Что-то знаю / Павел Данилин
Кровавый клоун наметил новые ориентиры в войне: «Мы еще раз 

подчеркиваем: Украина будет готова к тому или иному формату ди-
пломатии, когда мы будем действительно на наших границах. На на-
ших реальных границах согласно международному праву», — заявил 
Зеленский.

Ну, то есть, придется Львов брать штурмом.

Дмитрий Медведев
«Земля Санникова»
Украинская хунта всё время талдычит, что условием переговоров 

является выход на какие-то их границы 1991 года. Это границы обла-
стей России и когда-то губерний Российской империи, а не мифиче-
ской Украины. Украина – это Земля Санникова, основанная Лениным. 
Была недолго и исчезла с карты. Нету такой земли. Что бы там ни ду-
мали на Западе и в оккупированном русском городе Киеве.

Александр Жучковский
Всё-таки не могу перестать восхищаться. Нет, не Медведевым, а сме-

ной вех, конъюнктурой, сдвигом парадигмы в этом странном государ-
ственном образовании и в головах этих странных государственных лю-
дей. «Киев – оккупированный русский город», «Украина создана Ле-
ниным», в конце концов – «Украины не существует». Все эти наши (ве-
теранов Русской весны) тезисы в 2014 году были маргинальны, ради-
кальны, порицаемы лучшими людьми Российской Федерации. В 2023 
году это почти норма. Возможно, это один из признаков трансформа-
ции Росфедерации в Россию. Медведев часто смешон, но он индика-
тор этой трансформации, мигающая лампочка, и этим он полезен. Так 
что спасибо, что мигает.

Национальный Z Курс
Мир находится в противостоянии гораздо худшем, чем в период 

Карибского кризиса, ибо наши противники решили реально разгро-
мить крупнейшую ядерную державу — Россию. Они, без сомнения, 
конченые придурки, но это именно так. А вторая причина совсем про-
заична — ядерное оружие уже применялось известно кем и где, а зна-
чит, никакого табу нет!

Дмитрий Медведев в статье
«Эпоха Противостояния» 
Российская газета

https://t.me/ctotoznayu/4430
https://t.me/medvedev_telegram/346
https://t.me/juchkovsky/3763
https://t.me/nationkurs/26399
https://rg.ru/2023/07/02/epoha-protivostoianiia.html
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Царьград ТВ
Медведев выступил за приостановку дипотношений с Финлянди-

ей, Польшей, Британией и странами Балтии
Об этом зампред Совбеза написал в статье для «Российской газе-

ты». Если приостановить дипотношения с этим странами не удастся, 
то нужно хотя бы снизить их уровень, отметил Медведев. 

Медведев также затронул целый спектр вопросов, которые стоят 
перед будущим всего мира. Основные тезисы:

• Россия дала жёсткий и недвусмысленный отпор коллективному 
Западу

• ядерный апокалипсис возможный и вероятный
• нынешний кризис рискует продлиться на десятилетия. Выходом 

может быть 3-я мировая война.
• Россия готова к компромиссам с Западом, но только при учёте её 

интересов
• МУС и ОБСЕ находятся на «смердящей помойке мирового разви-

тия»
• зерновая сделка в нынешнем виде не нужна и должна быть рас-

торгнута
• Россия — не в изоляции, развивает контакты с Азией, Африкой, 

Латинской Америкой
• Киевский нацистский режим должен быть аннигилирован. Зако-

нодательно запрещен в цивилизованной Европе как фашистский. Вы-
брошен, как протухший кусок сала, на свалку мировой истории.

• все соглашения должны быть сведены в единый акт, которого бу-
дут придерживаться страны-подписанты

• в будущем процессе не будет место ООН. Ей потребуется аккурат-
ная пересборка.

ФЕДОРОВ.
В Госдуме призвали быстро побеждать в СВО
«Надо побеждать быстро в специальной военной операции, не во-

обще, а быстро побеждать. Для этого нет других вариантов, кроме РВСН 
(Ракетные войска стратегического назначения – ред.) и нацеливания 
на США. Просто нет», – заявил депутат Госдумы Евгений Федоров.

Ранее в России вышел клип в поддержку РВСН на Вашингтон.

Кирилл Качур
Все заметили, что ведущие представители «партии войны» или «пар-

тии ястребов» резко пропали с информационного пространства. Руко-
водство ЧВК «Вагнер» внезапно для страны стало плохим (по зомбо-
ящику так прогружают людей) после «Марша справедливости». Гене-
рала Суровикина все ищут, строя различные конспирологические тео-
рии. Так же касательно Адама Делимханова и Рамзана Кадырова.

P.S. На самом деле всё просто. Ещё с середины июня я писал, что 

https://t.me/tsargradtv/48943
https://t.me/fedorovgd/32363
https://youtu.be/pcdZtXIdvfY
https://t.me/kirill_kachur/771
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политическое руководство России вступило в очередной мнимый до-
говорняк с США по «сливу» СВО, как это было весной 2022 года (отсту-
пление от Киева с колоссальными человеческими потерями благода-
ря «переговорам» наших «патриотов» Абрамовича и Мединского) и 
осенью прошлого года (позорное отступление из Харьковской обла-
сти и Херсона под фальшивой легендой перегруппировки войск и яко-
бы сохранения жизни солдат).

Сейчас аналогичная история. Мнимый договорняк на итоге которо-
го нас на@бут, а судьба ключевых представителей «партии войны» - 
это просто составная часть этой большой международной «сделки». 
Шум ведь никому не нужен, и лишние свидетели со временем.

Как и обещал на следующий день после «Марша справедливости» 
- к 10 июля поподробнее об этом напишу. А сейчас пока понаблюда-
ем - может у некоторых принимающих решения всё-таки совесть про-
снётся и не произойдёт очередное кидалово нашего народа: только 
уже не просто на деньги, а на жизни наших солдат, участвовавших в 
СВО, и на деньги, конечно, тоже (но это уже стабильность).

Рой ТВ - Максим Калашников
Тонким нервом чую, что бомонд РФ украдкой мечтает о перемирии. 

Если убрать разговоры о Пригожине,  то что останется? Речи власти о 
победе, демилитаризации и денацификации стихли. Даже о том, что 
курочка по зернышку по плану, теперь молчат. 

Оно и понятно. Чтобы победить, нужно обьявлять войну, создавать 
мобэкономику военного социализма хотя бы на уровне Франции 1914-
1918 годов, поставить под ружье как минимум полмиллиона человек 
и снабдить их всем необходимым. И одних лишь артснарядов делать 
по 20 тысяч в сутки. 

Власть отчаянно боится проводить такую мобилизацию и брать на 
себя ответственность. Значит, она рассчитывает лишь на то, что на Укра-
ине и на Западе устанут, сломаются. А до этого момента нужно просто 
отражать натиск ВСУ. Если же враг устанет, он пойдет на заморозку во-
йны. 

Но расчеты сии тщетны. Даже если на Запорожской АЭС враги учи-
нят Чернобыль-2 и разразится гуманитарно-радиационная катастро-
фа, всех собак повесят на Москву. Запад во время мятежа увидел поч-
ти полный паралич центральной власти в РФ, а военные провалы ее 
зрит с 2022-го. То есть, он будет давить сильнее и сильнее, играя на 
кризис в РФ и падение нынешней власти. Ах, она все еще пытается до-
говориться? Ну-ну...

Запад продолжит позиционку - на измор

Политджойстик/Politjoystic
Да, мы, граждане России, платим за СВО. Платим курсом доллара. 

Ростом цен на отдельные товары. Платим дороговизной отдыха на 
Юге (в Крыму дешевле, но риски есть, в процентах не такие большие, 
но есть). И тем не менее рейтинги власти не падают. То есть, пока эта 

https://t.me/roy_tv_mk/4377
https://t.me/politjoystic/33115
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цена признается населением терпимой.

АДЕКВАТ Z
По случаю первых прецедентов конфискации машин с российски-

ми номерами, на которых наши граждане ездили по европам, имею 
заметить несколько предельно банальных вещей.

Во-первых, в европах нашим гражданам сейчас делать в принципе 
нечего - и тем более нечего, чем сильнее противостояние будет углу-
бляться. Даже тем, которые живут там постоянно. И подавно тем, кто 
не нашел лучшего времени и места для отпуска.

Во-вторых, конфискация машин под соусом крайне расширительно-
го толкования санкционного режима - далеко не единственная фор-
ма беспредела, который может прилететь на территории противника. 
Собственность не в безопасности. Банковские счета не в безопасности. 
Дети - тоже. Все это - вопросы не правовой базы, над которой можно 
надругаться в любой момент и любым способом, что на стороне про-
тивника за полтора года уже и происходило не сосчитать сколько раз, 
а исключительно политической воли. Которая в свою очередь являет-
ся производным от степени завтрашней и послезавтрашней эскала-
ции и ни от чего более.

И в-третьих, возможности помочь тем, кому уже прилетело и еще 
прилетит, у нашего государства по очевидным причинам нет и не бу-
дет. Все, что происходит и может произойти, заведомо ниже порога 
военного реагирования, а на демарши любого рода там плюют и бу-
дут плевать.

Думайте, надо ли на территорию противника ехать. Думайте, надо 
ли продолжать на ней жить. Думайте, что может принести завтра. Учи-
тесь на чужих ошибках. Не будьте врагами сами себе.

Холмогоров
Многие пишут некрологи или признания в любви Гребенщикову.
На самом деле история с Гребенщиковым это классический случай 

кэнсел калчер. В том смысле, что кэнсел калчер не нужна против без-
дарей, которых и так забудут. Она нужна против талантов, портящих 
генетический код культуры.

Гребень именно такой случай. Он талантлив как поэт (музыка менее 
принципиальна). Но он - Иуда. Причем иуда масштаба беспрецедент-
ного для истории русской культуры. Во время Крымской войны на сто-
роне англофранцузов был лишь публицист Герцен. Толстого многие 
прокляли в русско-японскую за пацифистскую статью (которая силь-
но повлияла на японских пацифистов). Во Второй мировой некоторые 
русские эмигранты поддерживали рейх тихо, а было ли громкое об-
ращение Мережковского до сих пор спорят.

Ничего подобного такой гнусности, как фото с Саакашвили через не-
сколько недель после одесского всесожжения. Ничего подобного это-
му клопиному заукраинству с прошлого года никогда в истории рус-
ской культуры не было. И не будет. Случай исключения должен быть 

https://t.me/politadequate/7696
https://t.me/holmogortalks/29728
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показателен - не было такого персонажа.
И не надо про «талант не победишь» и «талант пробьет дорогу». Ко-

пирайт на русский язык существует, он принадлежит русским. Нерусь 
и вырусь не имеют права на нем говорить. Оторвавшиеся от нации и 
противопоставшившиеся себя ей отрываются от корня и засыхают. И 
если искусственно их не поливать и вокруг них не бегать, им ничего не 
поможет.

Я всегда любил Гребенщикова, хорошо знал его творчество, считал 
его талантливым русским поэтом, писал о нем. В июне 2014 года он 
для меня умер. Не только как человек, но и как явление культуры. И в 
общем-то оказалось, что даже пропитанный гребнем мозг вполне мо-
жет без него функционировать. А чисто по поколенчесеим причинам 
у следующих поколений такой пропитанности не будет. 

И это явление забудется. Или запомнится как пример того, что бы-
вает с теми, кто упустил случай написать свою «Бородинскую годов-
щину».

Zаписки традиционалиста
Егор Станиславович, всё это во многом верно, но всё же Иуда - это 

тот, кто был своим, а потом предал, а Гребенщиков никогда не был 
своим, знавшие его люди подтверждают, что с самого начала видели 
в нём фальшь и ложь. «Он всё врëт». Поэтому русофобской гнидой он, 
насколько можно судить, был с самого начала и никогда быть ею не 
переставал. Просто не сразу раскусили.

Холмогоров
Согласен, что Иуда это тот, кто был своим.
Но долгое время казалось, что на уровне общественной мысли Гре-

бень это обычный скучный либеральный интеллигент, а вот на уровне 
языка и хтонических смыслов - носитель русской языковой стихии, ко-
торая пробивается из под интеллегентской лабуды. «Пора вернуть эту 
землю себе» и все такое.

Хотя если взглянуть честно, то да. Можно было бы дать себе от-
чет, что перед нами обычная бонна, которая растит из русских и по-
лурусских мальчиков самку демшизоида. «Московская октябрьская». 
«Древнерусская тоска». Это все про одно - я новиопский загадочный 
и духовный рафинад, а вы вонючее русское быдло.

При этом эта мразь, конечно, занималась тем, что программирова-
ла еще и новое поколение. Я уверен, что роль БГ в деградации Хела-
висы от «зова крови» к «Бог наш пан» - огромна. Роль темного гуру.  И 
это еще один повод для того, чтобы формально маркировать это яв-
ление как враждебное.

Вообще надо понимать, что определенная вещь имеет смысл толь-
ко в связи с её  телосом. И явления отпавшие от своего телоса - Кура-
ев (вот это кстати иуда в самом строгом каноническом смысле слова), 
Гребенщиков, этот смысл и свое место в космосе (и, тем более, рус-
ском космосе) теряют. 

https://t.me/zapiskitrad/1627
https://t.me/holmogortalks/29732


ОГЛАВЛЕНИЕ 32ВТОРОЕ ИЮЛЯ

И тут нельзя цепляться ни за субъективную привязанность, ни за 
идею «красивая цацка, давайте все-таки себе привесим - пригодится». 
Это ошибка. Скажем Бродский, о котором я снял фильм, при всех гре-
хах соответствовал своему телосу, он совершил Поступок, и не один, и 
он уже в Венеции, он никакой заукраинской херни уже не скажет. По-
этому Бродский наш.

Гребень же здесь и сейчас актуально уничтожает то немногое смыс-
ловое содержание, которое в нем еще было, могло быть. И кроме за-
чистки тут ничего не поможет.

Zаписки традиционалиста
И опять-таки да, всё так, но в том же «русском роке» переломной 

эпохи было намного больше настоящих серьёзных талантов. Не только 
один Летов, которого Вы упомянули, но, пожалуй, два десятка талан-
тов точно. Некоторые из них живы и здоровы до сих пор и продемон-
стрировали здоровую позицию и здоровое творчество. (Кстати, один 
из тех здоровых патриотов, кого редко вспоминают - Шклярский.) 

Но вместо этого либеральная тусовка годами лепила культ одного 
только БГ и ещё парочки выродков вроде Шевчука. Которые составля-
ли меньшинство даже в русском роке, меньшинство даже численное. 

Вот только насчёт Хелависы я не согласен: это всегда была пустыш-
ка, идейно нам чуждая, о чем предупреждал уже десять лет назад 
Олег Фомин.

Так собственно кого из представителей рока мы можем назвать не 
изначально враждебными, а именно предателями? Пожалуй, только 
Калугина и Неумоева (да и тот сейчас занимает странную, но обычную 
для леваков позицию «против всех»)?

VeZpa.Media
В таком случае мы сталкиваемся с «бездной XX века». Получается, 

что львиная доля из тех кто добрался на верхушку айсберга советской 
[контр] культуры - в лучшем случае перевёртыши, в худшем сознатель-
ные тёмные демиурги новиопства, паразитирующие на русских смыс-
лах. 

И да, как Бог поругаем не бывает, так русская, культура по идее не 
иссякнет, за 100 лет молчания. 

Но ведь, согласитесь, если коллективный Гребенщиков не русская 
культура (а иногда мимикрировавший под неё) то мы имеем очень 
зыбкий мост над 20 веком:

Булгаков-[Бродский]-Летов. 
Конечно много в советско-российской контркультуре деятелей рус-

ских. И Кинчев и Ревякин и даже один из братьев Самойловых (а вот 
второй новиоп). И даже в Би-2 раскол. Тем не менее проблема нехват-
ки внимания к русской культуре и обилие Иуд и Иродов - на данный 
момент не решена.

https://t.me/zapiskitrad/1628
https://t.me/vesparevenge/13964
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Холмогоров
Ну не такой уж и зыбкий.
Солженицын, Распутин, Белов, Рубцов, Лимонов, и да Бродский, и 

да Летов и многие еще. 
Как раз вся эта гребенщиковщина явление переоцененное. Прода-

вец лсд для яйцеголовых. Но это не база. Это именно веселый поро-
шок, без которого вполне можно обойтись.

МАРДАН
Причмокивать на «гениального Гребенщикова», которого невоз-

можно «отменить», чтобы он ни вытворял - занятие довольно стыд-
ное.

Гребенщиков, как и и вся плеяда «великих» рок-поэтов конца 80-х 
- символ вырождения советской образованщины, которая просто по 
недоразумению называлась интеллигенцией.

Закомплексованные, стыдящиеся своей страны, и самих себя. Гото-
вые абсолютно на любые кривляния лишь бы выделиться из толпы. 
Собственно они и были настоящей безликой тупой толпой с непомер-
ным самомнением. Которая из-за своей инфантильной дурости раз-
несла в щепки целую страну.

Когда взрослый, уже седой человек пишет, что его Родина - это Пу-
гачева, Макаревич и Гребещиков, я понимаю, что у нас с ним родина 
всегда была разная.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев между Гребещиковым и Макаревичем. Счаст-

ливые времена. Тогда Медведев ещё был прозападным либералом 
и не рычал, как сейчас. А Макаревич и Гребенщиков ещё не предали 
ни своего творчества, ни своих слушателей и были тогда уважаемыми 
людьми, а не презираемыми почти всеми предателями, как сейчас. 

Ясно, что жалеют о тех временах все они трое. Но кто жалеет боль-
ше? Медведев? Или Макаревич и Гребенщиков? Или мы ?

Норин
А с БГ тут такая ситуация, что все люди взрослые, и всё все понима-

ют. Госуха по военному времени делает то, что делает; и в общем, в 
щадящем режиме (если вам кажется, что нет - подумайте, что на Укра-
ине сделали бы со своей рок-звездой за прорусскую позицию). БГ на 
том стоит, и не могëт иначе. Убеждения не валятся на нас с небес, они 
формируются нашим личным информационным пузырём, окружени-
ем, биографией и вообще всем вплоть до личного темперамента. Бо-
лее того, сам человек меняется, и хиппи сегодня - яппи завтра. Изме-
нит этот статус иноагента вообще что-то? Да вряд ли. В русской куль-
туре Гребенщиков уже навеки, но понятно, что в ней навеки Гребен-
щиков восьмидесятых - нулевых; чем он там занимается сейчас - его 
дело. Просто не очень касающееся нас. 

https://t.me/holmogortalks/29733
https://t.me/mardanaka/15062
https://t.me/logikamarkova/7164
https://t.me/norinea/884
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Всяк пусть делает, что считает должным, а весь геморрой - из мате-
риала заказчика. 

Когда в лихие года пахнет народной бедой, я топор велю наточить-на-
вострить.

Холмогоров
Вообще главное, что надо понимать: Бог не на стороне хохлов.
Он может быть не всегда поддерживает нас в ожидаемой нами сте-

пени, поскольку на нас налипла масса вонючей грязи.
Но не на их стороне Он точно.
Соответственно, когда любая кокетничающая с боженькой мразь от 

Кураева до Гребенщикова начинает вам прямо или косвенно впари-
вать обратное - просто знайте, что он богохульствует и лжепророче-
ствует.

А Бог с нами. Сильна молящихся рука.

ВЧК-ОГПУ
Похоже, что история с нахождением в реанимации Делимханова и 

Кадырова была придумана ими самими и специально запущена, что-
бы скрыть настоящее местонахождение. Источники говорят, что они 
ездили на хадж в Мекку, но очень опасались покушения и разыграли 
спектакль, будто оба в больницах и при смерти. Причем, так боялись, 
что подключили к спектаклю и своих близких родственников.

Корреспонденту ВЧК-ОГПУ, который представился помощником 
очень высокопоставленного чиновника, удалось найти Делимханова 
и прояснить ситуацию.  «Борец с сатанистами» (так он сам себя на-
зывает) Адам Делимханов попросил передать «чиновнику», что он, а 
также выпавший из повестки глава Чечни Рамзан Кадыров,  «б..я.. в 
порядке» .

Впрочем, самого Кадырова нам найти пока так и не удалось. С ним 
ситуация до конца не ясна.

Другой собеседник ВЧК-ОГПУ, ссылаясь на родственников одного 
из приближенных к резиденции Рамзана Кадырова силовиков корот-
ко сообщил, что у главы Чечни отказали почки и он в тяжелом состоя-
нии. Если, конечно, все окружение Кадырова не выдрессировали рас-
сказывать одно и тоже.

Логика Маркова
Рамзан Кадыров и Адам Делимханов в прямом эфире социальной 

сети просто попили чай и поболтали. И тем самым начисто разрушили 
ту кампанию про их близость к гибели, которая шла до этого.

Ну молодцы Кадыров и Делимханов. И хорошо.
А Залужный и Буданов не могут так чай попить. Значит, Залужный и 

Буданов вероятно в коме или в каком то ещё очень плохом состоянии. 
И это тоже хорошо. 

Кадыров и Делимханов герои и сражаются за человечество и Рос-

https://t.me/holmogortalks/29742
https://t.me/vchkogpu/39723
https://t.me/logikamarkova/7163
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сию. А Залужный и Буданов военные преступники и предатели Украи-
ны.

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ сорвал запланированное фееричное «воскрешение» Ка-

дырова и Делимханова, которое, по нашим данным, было заплани-
ровано на понедельник. После нашего поста, раскрывающего причи-
ну появления слухов о нахождении Кадырова и Делимханова в реани-
мации, они сами в срочном порядке вышли в эфир. Пришлось это де-
лать в домашнем. Ранее источники рассказали, что Кадыров и Делим-
ханов ездили на хадж в Мекку, но боялись покушения, поэтому сами 
запустил слухи о реанимации.

Что-то знаю / Павел Данилин
А вот и то самое, почему мы все же играли в «зерновую сделку». 

Так что теперь, судя по всему, зерновой сделке конец. 
Новость: Крупнейшие мировые зернотрейдеры Cargill, Viterra и Louis 

Dreyfus (все входят в группу трех гигантов - Блэкрок, Вангард и Стейт-
стрит) уведомили Минсельхоз, что с 1 июля 2023 года не будут рабо-
тать с поставщиками российского зерна.

Впрочем, в эту игру можно играть и вдвоем. Украинский чернозем 
принадлежит этим корпорациям всего лишь 2,5 года (с тех пор, как Зе-
ленский протащил закон через «Слуг народа», разрешающий прода-
жу земель иностранцам). Куда меньше, чем оный чернозем являлся 
золотой частью достояния Российской империи, если вы понимаете, 
о чем я...

Андрей Медведев
Честно говоря, я не думал, что  когда-то увижу это при жизни.
Русские школьники на выпускном с имперскими флагами, сканди-

руют «русские, вперед».
И подпевают Шаману с флагами «Вагнера». 
Вообще, стоит признать, что за последние полтора года, престиж 

ратного труда в России вырос кратно.
Русский воин это теперь более привлекательный образ у молодё-

жи, чем раньше, условный американский «морской котик». Да, у нас 
нет фильма про Гостомель, вроде «Чёрного ястреба». Но у нас есть ре-
альные герои Гостомеля. 

Интернет и Телеграм сформировали этот модный у молодежи об-
раз русского воина. Не рефлексирующего нытика, и не послушнго-глу-
поватого плакатного солдатика.

Нет. 
Молодежь видит совсем другой образ. Русский боец  сегодня  это 

сильный и смелый человек, стильный парень в форме (это важно для 
мододых), это такой новый ушкуйник, новый первопроходец, удалец, 
профессиональный воин, который ценит своё дело и любит Родину.

https://t.me/vchkogpu/39724
https://t.me/ctotoznayu/4432
https://t.me/MedvedevVesti/14679
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Это образ мужественного и крутого старшего брата.
Покойный Владлен Татарский много общался именно что с моло-

дёжью. Верил в неё, был убеждён, что они другие и вот именно  они 
способны построить новую Россию. И видео - тому подтверждение. 

И ещё. Не надо отбирать у русской молодёжи образ воина-героя. 
Он многогранен.

Бойцы ЧВК это одна из составных частей образа. 
Боец, проливший кровь за свою Родину, не может отвечать за дей-

ствия своего командования и героем остаётся. 
Но вообще, повторю. Вы пять лет назад могли себе представить та-

кой  выпускной в России? Чем такое закончилось бы пять лет назад, 
ясно каждому. 

А теперь вот эти ребята будут создавать новую реальность.

Холмогоров
Наше отношение к любым событиям в странах, поддерживающих 

Украину, должно подчиняться одному принципу: негры бунтуют - пре-
красно, поезд с химикатами опрокинулся - великолепно, взорвалась 
аэс недалече? - не беда, проживут без аэс.

Эти страны - воюющая сторона. Они убивают наших солдат и наших 
гражданских, они поддерживают теракты в которых погибли Даша и 
Макс, они виновны в каховском потопе, они сейчас добиваются ядер-
ной катастрофы на ЗАЭС.

Никаких оснований желать им чего-то кроме абсолютного зла - нет. 
Поэтому когда кто-то пишет «Францию захватывают мигранты - это 

ужасно. Желаем французским войскам скорее подавить беспорядки» 
- это бред. Именно как мигрантофоб хочу сказать, что когда сейчас вра-
жескую Францию разносят на куски мигранты - это прекрасно. 

А подавлять беспорядки пусть едут ВСУ. Там как раз нацик на наци-
ке, за белую расу и все такое. Так пусть снимаются с фронта и займут-
ся тылом.

https://t.me/holmogortalks/29738
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ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Вчерашняя статья Медведева: преступная цитата в начале, 

остальное вроде в порядке,
• Как наступление будет проваливаться дальше,
• Слухи о переговорах,
• Зачем Зеленский взорвет ЗАЭС,
• «Вагнер» - хорошо это или плохо?
• 50 тысяч ЛГБТ-солдат,
• Саакашвили: так будет с каждой американской марионеткой,
• Главная цель СВО: мировой центр силы на основе энергии

AGDchan
В нашем обществе сложилась своеобразная лестница либерализ-

ма, построенная по мере социальной опасности (токсичности): 
• подсознательный либерал (не знает от том, что он либерал, не 

квалифицирует себя так);
• латентный либерал (склонный к либерализму, подозревающий, 

что он либерал, но тщательно скрывающий это); 
• бывший либерал (изменивший свои взгляды вместе с конъюнкту-

рой - возможны рецидивы); 
• открытый либерал (отважно и упрямо продолжающий защищать 

либерализм и Запад - готовится к эмиграции); 
• протестный либерал (против СВО и Путина, находится в состоянии 

между немедленной эмиграцией и психическим расстройством); 
• либерал-иноагент (протестный открытый либерал, признанный 

опасным системой); 
• либерал-релокант (первой волны - бегство от СВО и патриотиче-

ского поворота, второй волны - Верхний Ларс бегство от мобилиза-
ции, третьей волны - бегство от кувалды Пригожина); 

• либерал-террорист (психически больной с тягой к суициду, Украи-
не и готовый пойти на убийства, поджоги, взрывы, диверсии). 

Все либералы опасны, но в разной степени. 
В политике идеологически не представлены. 
В элите - кроме силовиков - напротив, преобладают ( в основном 

бывшие либералы, латентные и бессознательные). Высокая концен-
трация в столицах, в индустрии развлечений, в сфере образования (ре-
зультат масштабной многолетней эпистемологической диверсии, ра-
боты западных спецслужб и сетей типа Сороса, грантовой политики), 
среди определенного сегмента  молодежи. Подавлящее число интер-
нет-ботов тоже либералы.

AGDchan
Цитировать либеральную сатанистку Айн Рэнд в позитивном смыс-

https://t.me/Agdchan/10877
https://t.me/Agdchan/10878
https://z-quotes.chasovschik.com/%d0%bf%d1%80%d0%b8%d0%bb%d0%be%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d0%b8%d1%8f/%d1%8d%d0%bf%d0%be%d1%85%d0%b0-%d0%bf%d1%80%d0%be%d1%82%d0%b8%d0%b2%d0%be%d1%81%d1%82%d0%be%d1%8f%d0%bd%d0%b8%d1%8f/
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ле преступно. Даже если цитата не ее. Невежество не преступление, 
либерализм - в нашей ситуации практически да. Яркий пример реци-
дива (см. пост о бывших либералах).

МАРДАН
Цитировать «писателя» Айн Рэнд от лица бывшего президента Рос-

сии - это настолько стыдно, что даже дух захватывает.
Ну, это не считая того, что цитата принадлежит Генри Форду.

АДЕКВАТ Z
В вышедшей вечером статье Медведева вижу много питательно-

го гарнира и одно основное блюдо, которое, скорее всего, и являет-
ся главной целью статьи. В одну фразу это основное блюдо уложит-
ся примерно так: переустраивать сопредельную территорию мы бу-
дем по своему исключительному усмотрению, а любые попытки этому 
препятствовать силой повлекут гарантированную эскалацию вплоть 
до ядерной. Обо всем остальном в тех или иных пределах разговари-
вать в принципе можно, об этом - исключено.

Велик соблазн увязать выход статьи со скорым шабашем в Вильню-
се, но обоснованной такая увязка будет в лучшем случае очень отча-
сти. Глубина этого сигнала во времени - не единицы дней, а по мень-
шей мере месяцы. Месяцы, которые должны уйти у противника на пе-
реход к стадии принятия, когда последовательно будет утрачиваться 
надежда сначала на победу, потом и на ничью. И процесс утраты этой 
надежды должен сопровождаться устойчивым пониманием, что пы-
таться поднять ставки выйдет себе намного дороже, чем научиться 
жить с неизбежным.

В этом смысле вчерашняя статья, кстати, отменно рифмуется с не-
официальными экспертными рефлексиями на ядерную тему послед-
них недель.

Димитриев
Лично я совсем не любитель Гребенщикова. Помню году в 2009 ждал 

на пляжном фестивале в Коктебеле концерт британской эйсид-джазо-
вой группы Red Snapper. Организаторы зачем-то поставили перед ними 
БГ и он своим дребезжащим голосом мучил нас часа два. Но! Точно не 
этим бестолковым дегенератам определять рамки русской культуры. 
Гребенщиков лично по культурному значению больше всего, что ро-
дила эта СВО. А что родила вообще? Есть Шаман. Был ещё Апачев, но 
он ждал, что вагнера подъедут и не дождался. Никого не забыл?

Удивительно быстро общество откатилось в «совок» с перечнем за-
прещённой и разрешенной культуры. За год. Притом даже не в Совет-
ский Союз (тот был знаете поживее что ли - Анна Герман, танцы наро-
дов Азии, Африки и Латинской Америки, Олимпийский мишка), а та-
кой вот вечный дремучий Совок, с его ненавистью к успеху и свободе, 
который проклевывается в любой постсоветской стране, да и в любую 
эпоху. 

https://z-quotes.chasovschik.com/%d0%bf%d1%80%d0%b8%d0%bb%d0%be%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d0%b8%d1%8f/%d1%8d%d0%bf%d0%be%d1%85%d0%b0-%d0%bf%d1%80%d0%be%d1%82%d0%b8%d0%b2%d0%be%d1%81%d1%82%d0%be%d1%8f%d0%bd%d0%b8%d1%8f/
https://t.me/Agdchan/10879
https://t.me/politadequate/7699
https://t.me/russ_orientalist/14857
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Заслуга иноагента Гребенщикова и запрещённого во Львове Цоя в 
чем? В том что они тогда этот Совок своим роком растворили. Теперь 
они устарели и Совок вернулся. И противостоять ему некому. На Мор-
генштерна вот одна надежда)) 

Парадоксальным образом люди, которые заявляют о продвижении 
русского мира, по итогу сужают его границы, так ещё и кастрируют рус-
скую культуру. В 21 веке на Пушкине она, при всем уважении, не взле-
тает. Особенно по решению старичков из Политбюро ЦК КПСС

Владислав Угольный
Завтра будет уже месяц как начало украинского наступления на Ме-

литопольском и Южнодонбасском направлениях. Успехи хохла — 8 сел 
в нашем предполье, а за то же Работино хохол до сих пор не начал бои, 
умываясь кровью на дороге к нему.

Более успешным является продвижение хохла в районе Артемов-
ска — там они практически вышли к Клещеевке и Берховке. При этом 
ни срезать наш выступ Железнянское — Дубово-Васильевка, ни про-
двинуться к Соледару с севера враг не может.

Одновременно с этим поступает информация о крайне бедствен-
ном положении харьковской 92 бригады, которая воюет от Сватово 
до Артемовска различными подразделениями. Говорят, что они сто-
чились практически в ноль и панов хохлов будут расформировывать.

Враг может еще предпринять какие-то попытки наступать в июле — 
навалиться ещё сильнее на Артемовск или начать постоянные высад-
ки через Днепр — однако уже становится понятным, что стратегия на 
раздергивание российских резервов по разным точкам ЛБС для соз-
дания уязвимого места на фронте у ВСУ провалилась.

Пинта разума
Завтра исполняется месяц с начала украинского наступления в За-

порожской области. 4 июня проходила активная разведка боем, а че-
рез несколько дней был нанесён удар на Ореховском направлении. 
Времени прошло достаточно, чтобы делать определённые выводы. 

Если говорить о том, что происходило до сих пор, то можно сделать 
почти однозначный вывод: наступление ВСУ проходит неудачно. Пока 
максимум достижений - тактические вклинения на Времевском высту-
пе  на глубину несколько километров, а также продвижение на энер-
годарском направлении в райне села Пятихатки. 

Все эти населённые пункты (к ним можно добавить ещё и Ровно-
поль) находятся в так называемом предполье. То есть пока ВСУ не су-
мели дойти до первой линии российской обороны, за которой ещё 
две. Иными словами, план быстрого выхода к Азовскому морю и раз-
резанию сухопутного моста в Крым провалился. 

О причинах этого можно говорить много, но на самом деле главны-
ми стали следующие. Во-первых, не было достигнуто фактора внезап-
ности. ВСУ стали наступать ровно там, где их ждали. Во-вторых, план 
быстрого прорыва механизированных колонн к морю изначально был 

https://t.me/zola_of_renovation/5397
https://t.me/pintofmind/3254
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авантюристичным. Ставка была сделана то, что российская армия «пе-
регруппируется» по харьковскому образцу, а этого не случилось. 

В-третьих, наступать в голом поле в условиях господства российской 
авиации изначально было не самым умным решением. Также в воен-
но-техическом плане неприятным сюрпризом для украинской сторо-
ны стали действия сапёрных подразделений ВС РФ и работа беспилот-
ников. 

В-четвёртых, вера во всесильную западную бронетехнику сыграла 
с украинскими военными злую шутку. Она не сумела стать «чудо-ору-
жием», обеспечившим перелом в войне. Скорее наоборот, продемон-
стрировала целый ряд слабых мест. 

Всё вышеперечисленное не означает, что наступление ВСУ отбито. 
Наоборот, оно продолжается и всё может измениться. Киев готовит 
попытку форсирования обмелевшего Днепра для удара во фланг и в 
тыл российской группировке на Запорожском направлении. Вполне 
возможна и смена направления главного удара. А также розыгрыш 
опасного кейса с Запорожской АЭС. 

Ситуация вряд ли замрёт в нынешней точке. В особенности перед 
саммитом НАТО в Вильнюсе, запланированным на 11-12 июля, от ко-
торого зависят дальнейшие поставки оружия Украине. Если у ВСУ не 
будет успехов на поле боя, западные союзники могут скорректиро-
вать подход к украинскому конфликту в сторону «заморозки» или ка-
кой-либо сделки с Москвой. 

В общем, осталась неделя. В ходе которой ВСУ будут стараться пере-
ломить неблагоприятно развивающуюся ситуацию на фронте. Пожа-
луй, это будет одна из самых критических недель всей военной кам-
пании, начавшейся с февраля прошлого года.

АДЕКВАТ Z
Последний раз на южном направлении бандеровцы теряли танки в 

товарном количестве еще 22 июня. Эту дату в хорошем приближении и 
можно считать днем, когда первая волна наступления на этом направ-
лении выдохлась окончательно. На донецком направлении пытались 
переть и после этого, и под Авдеевкой, и под Артемовском, как прави-
ло, неся кратно большие потери, чем в эти же дни на юге, но рассчи-
тывать там на успех, который можно продать хозяевам, не приходится 
ни под какими веществами.

Поэтому в самые ближайшие дни, если не часы, снова полезут на 
юге (включая, возможно, нижнее течение Днепра) крупными силами: 
до натовского сходняка остается чуть больше недели, и задачи предъ-
явить ему результат никто не снимал и не снимет. Не исключено, что 
в той или иной форме увидим и атаку на ЗАЭС, от попытки прямого 
захвата до ракетно-артиллерийских ударов. Терять им уже все равно 
нечего: даже сокращение потока подаяний равнозначно поражению, 
не просто неизбежному, но и достаточно быстрому. И хвост будет пы-
таться вертеть собакой изо всех сил.

Для них эта неделя будет игрой ва-банк. Для нашей армии - повто-

https://t.me/politadequate/7698
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рением июньских испытаний, к которым она готова во всех отноше-
ниях не хуже, чем была месяц назад. Для всех нас - временем, когда с 
особенной силой необходимо быть достойными своей армии.

Сохранять голову холодной. При любом противоречии между дан-
ными официального и любого неофициального источника доверять 
исключительно официальному. Не верить сеющим панику вбросам, 
которые будут с гарантией, и тем более не становиться их переносчи-
ком. Верить в армию, в командование, в страну, в себя и во всех нас.

И ни секунды не сомневаться, что каждый на своем месте сделает 
все от себя зависящее - и что для срыва планов противника этого хва-
тит.

Царьград ТВ
РОССИЙСКИЕ ПОЛИТИКИ РЕШИЛИСЬ НА «ПОЗОРНЫЙ МИР». КТО 

СДАЁТ РОССИЮ?
Пока патриоты наблюдали за подавлением мятежа и помогали ар-

мии, в тылу созрела большая измена. У пораженцев теперь есть фрак-
ция в Государственной думе. На их стороне выступает советник прези-
дента России. И это только начало. Требование прекращения огня на 
Украине уже прозвучало, что будет дальше?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В сети расползаются (распространяются?) слухи о том, что в Кремле 

приступили к предварительной подготовке к переговорам о «заклю-
чении мирного договора» с т.н. «украиной». Меня просят прокоммен-
тировать.

Что-ж, комментирую: на Планете Розовых Пони очередной натуж-
ный приступ казённого оптимизма. Там опять решили, что скоро (ког-
да укро-наступление будет окончательно отбито) «уважаемые укра-
инские партнеры» приползут на коленочках и попросят компромисс-
ный мир. И готовы партнерам «пойти навстречу» - в смысле достаточ-
но широких уступок (в том числе - разменов территориями, на пример 
- оставшиеся под контролем территории ДНР - на Херсонскую и Запо-
рожскую области).

Я-же повторяю (в тысячный раз): в уважаемых киевских и дорогих 
западных партнерах совершенно уверен - они пойдут на компромис-
сы только в том случае, если их постигнет военная катастрофа масшта-
ба сдачи Днепра и Одессы, на пример. С полным разгромом их дей-
ствующей армии. И никак не раньше. Поэтому планы обитателей ПРП 
меня интересуют только с точки зрения строго профессиональной - не 
забыть спросить потом, при опросе: «кто? когда? чья была идея? кто 
подсказал? сколько посулили бабла за продвижение?» и т.п.

Мария Захарова
Зеленский в интервью CNN: «Мы не можем представить Украину 

без Крыма. И пока Крым остается оккупирован Россией, это значит 
одно - война еще не окончена». 

https://t.me/tsargradtv/49031
https://t.me/strelkovii/5854
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5727
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Зато он много лет представлял себе Крым без воды. А теперь ещё и 
без крымчан. 

Нацистская сущность киевского наполеончика.

Старше Эдды
Судя по всему, вопрос с созданием Днепровской флотилии, хотя бы 

пока из браконьерских лодок, скоро решится. А ведь тут может прои-
зойти такой интересный и забавный момент, зигзаг судьбы. 

Браконьерил человек на Каспии, попался, лодку у него изъяли, са-
мого посадили в тюрьму. Он решил искупить вину и начать жизнь с 
чистого листа. Заключил контракт, попал в отряд Шторм Z. Воюет себе 
на Днепре и тут раз, получает свою же конфискованную лодку, на ко-
торой в прошлой жизни занимался преступной деятельностью.

Логика Маркова
ЗАЭС. 1. Считается, что Зеленский и США будут пытаться взорвать 

ЗАЭС или устроить там крупный теракт в ближайшее время.
2. В этом теракте они планируют обвинить Россию. 
3.  Поэтому заранее они ведут активную кампанию в СМИ с абсо-

лютно абсурдной идеей, что Россия сама взорвёт свою ЗАЭС. 
4. Проблема для,Зеленского в том, что объяснением взрыва Росси-

ей ЗАЭС он объявил попытку России остановить успешное наступле-
ние армии Украины. 

5. Но успешного наступления армии Украины нет. Месяц уже про-
шёл, а ВСУ взяли несколько мелких деревень.

6. Поэтому в ближайшее время мы увидим просто бешенные и без-
башенные попытки наступления ВСУ, чтобы показать хоть какой то 
успех, который можно выдать за причину взрыва ЗАЭС. 

7. Также мы увидим попытки выдать взятие какой нибудь деревни 
Пятихатки как крупный успех ВСУ. 

8. Причины по которым Зеленский и США попытаются взорвать 
ЗАЭС?

Логика Маркова
Почему Зеленский хочет взорвать ЗАЭС? Единого понимания нет. 

Есть несколько версий.
1. Самая популярная. Зеленский хочет взорвать ЗАЭС перед самми-

том НАТО в Вильнюсе 11 - 12 июля, чтобы повлиять за результаты сам-
мита НАТО. 

2. США и Британии хотят взорвать ЗАЭС, чтобы использовать эту ка-
тастрофу как предлог для остановки военных действий на условиях 
НАТО. Чтобы надавить с помощью этого взрыва на страны Глобально-
го Юга.

3. Зеленский большой теракт против ЗАЭС проводить не будет, а 
имитирует его путем маленького теракта. А цели добьётся.

https://t.me/vysokygovorit/12161
https://t.me/logikamarkova/7165
https://t.me/logikamarkova/7166
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4. Вообще не будет никакого теракта против ЗАЭС, а будет беско-
нечный пиар этого теракта с целью создать из России имидж врага че-
ловечества.

Логика Маркова
СХОЯТ ЗАЭС. Эти слова учат сейчас все журналисты мира. Потому 

что все понимают, что планируется взорвать СХОЯТ ЗАЭС. Сухое хра-
нилище отработанного ядерного топлива Запорожской атомной элек-
трической станции. На глазах у всего мира готовится ядерная катастро-
фа. Считается эта ядерная катастрофа может произойти накануне сам-
мита НАТО, который будет 11 - 12 июля. Ядерный теракт готовится по 
сути на глазах всего мира.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все в России должны понять одну аксиому - если Киев в ходе СВО не 

будет взят нашими войсками, а киевская хунта уничтожена, украина 
окончательно оформит свою государственность. Другого шанса вер-
нуть её в родное лоно не будет. Украина окончательно уйдёт с нашей 
орбиты и превратится во вторую Польшу, а мы навсегда потеряем эту 
территорию. 

Н А В С Е Г Д А.

Димитриев
Кстати, не пробовали все эти мамкины возвращатели в родное лоно, 

вместо камлания на «взятие Киева» и «уничтожения киевской хунты» 
делать так, чтобы народы других стран сами хотели, так сказать, де-
лить с вами лоно?

Что-то знаю / Павел Данилин
63% украинцев, согласно опросам украинских социологов, имеют 

убитых друзей или родных. 64% - раненых. Тут можно было бы мно-
гое написать о том, что «это долго не пройдет», что «нам это запомнят 
надолго», но я вам скажу, что все это ерунда.

Нам надо победить, а, победив, мы как раз и сможем объяснить Та-
расам и Мыколам, кто на самом деле виноват в том, что вот уже 9 лет 
подряд Тарасы и Мыколы с оружием в руках убивают живущих на вос-
токе Иванов и Семенов. 

И что происшедшее - это расплата за то, что они все эти 9 лет с упо-
ением занимались убийствами людей, таких же как они. Или же мол-
ча делали вид, что их эти убийства не касаются.

Как это было с фашистами после разгрома, так же будет и сейчас. 
Главное, победить.

Раньше всех. Ну почти.
Шойгу прокомментировал попытку дестабилизировать обстановку 

в России 23-25 июня

https://t.me/logikamarkova/7168
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«Эти планы провалились прежде всего потому, что личный состав 
Вооруженных Сил проявил верность присяге и воинскому долгу.

Провокация не повлияла на действия группировок войск. Военнос-
лужащие мужественно и самоотверженно продолжали решать возло-
женные на них задачи», заявил министр обороны РФ.

Обыкновенный царизм
Не хотим огорчать, но просто напомним, что ЧВК прошла через всю 

Россию практически без сопротивления со стороны бойцов ВС РФ. 
Как именно сам герой России Шойгу сохранял верность воинскому 

долгу, да и где вообще находился в момент мятежа, не уточняется.

Олег Царёв
В полку «хлопков» и «передислокаций» прибыло. Не вооруженный 

мятеж, а «попытка дестабилизировать обстановку» и «провокация». 
Когда не называешь вещи своими именами, удобней делать вид, что 
их и не было вовсе.

Анатолий Шарий
Уничтожение Пригожина на федеральных каналах продолжается

Лев Вершинин
О ВКУСНОЙ И ЗДОРОВОЙ ПИЩЕ
Бестрепетно и принципиально громит г-н Киселев г-на Пригожина, 

который, - опа! - получил от государства (в лице МО РФ) аж 900 ярдов 
(в течение 10 лет) за то, что обеспечивал питанием ВС РФ. Не удивлен. 
Сложись иначе, г-н Киселев столь же бестрепетно и принципиально 
громил бы группу г-на Шойгу (в просторечии «семейных») за много-
летнее разворовывание бюджетных средств и введение в заблужде-
ние символа российской государственности, - но сложилось как сло-
жилось, и поскольку по итогам группа г-на Шойгу (в просторечии «се-
мейные») полностью взяла символ российской государственности под 
контроль, г-н Киселев принципиально громит г-на Пригожина, в тече-
ние 10 лет обеспечиваашего питанием российскую армию и получив-
шего за это аж 900 ярдов. Что ж, публике заходит. Но вот ведь что ин-
тересно...

Казалось бы, уж кого-кого, а Клуб Рассерженных Патриотов в сим-
патиях к г-ну Пригожину не заподозришь, - и тем не менее, вот: Макс 
Калашников, знаковый спикер КРП, разъясняет тем, кто  хочет разо-
браться, разницу между доходом и прибылью (, на пальцах показы-
вая, что г-н Киселев врет, как сивый мерин, а г-н Пригожин прибыль 
получал совсем не большую, да и ту, в основном, тратил на полезные 
для России дела.

Как по мне, не странно: просто «стрелковцам», в отличие от МО, за 
державу обидно. Это во-первых. А во-вторых, складывается ощущение, 
что одним из важнейших стимулов, побуждавших фирму г-на Шойгу 
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подмять фирму г-на Пригожина под себя, было желание отжать такой 
вкусный контракт. Ну и отжали. Вот только теперь, к сожалению, впол-
не может быть так, что продукты для армии станут дороже и хуже...

Национальный Z Курс
Об итогах Мятежа
«Во-первых, мятеж - это не наказанные участники. Потому что нель-

зя наказать. Не потому что не надо, а нельзя. К наказанию их не готов 
народ.  Для мятежников, кто там из патриотов ими окажется? Это сиг-
нал, что ты не будешь наказан. А если кого и арестуют, надавим - вы-
пустят.

Во-вторых, с самим мятежом ничего не решено. То есть, те чинов-
ники, генералы, олигархи, которые стоят за кадром этого мятежа, яв-
ляются организаторами, которые и использовали этих мятежников в 
тёмную, как говорит Путин, к ним вообще никаких вопросов.

Они не наказаны, а это сигнал, что можно продолжать, что быть 
участником заговора не наказуемо. А мотивация-то осталась! Их мо-
тивируют США семьями за рубежом, всей этой системой. Поэтому мы 
ожидаем следующего этапа заговора, в том числе и военные мятежи. 
Один из координаторов штабов НОД мне сказал, что многие это вос-
приняли это не как танки, а как танчики, из народа, из патриотов, даже 
участники НОД. Что это как бы не всерьёз.

Соответственно, прививка не получилась. Если бы прививка полу-
чилась, то к серьёзному мятежу были бы готовы в целом по стране. И 
это означает, что нас ждёт по настоящему радикальная, кровавая, ка-
тастрофическая ситуация. Вот это главный вывод, который мы долж-
ны с вами сделать из тех событий, которые произошли».

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ с интересом наблюдает, как возрождается только распу-

щенный медиа-холдинг Патриот. Всю команду собирает основатель 
Патриота и фабрики троллей Михаил Бурчик, который в 2020 ушел от 
Пригожина.

Подконтрольные Бурчику «МК в Питере» и другие СМИ ООО «Ре-
гиональные Медиа» (теневой владелец Бурчик) сейчас в срочном по-
рядке ведут переговоры с  сотрудниками  медиагруппы «Патриот», ко-
торым Пригожин объявил об увольнении.

Активность действий нового крупного игрока на медиа рынке под-
тверждается информацией от источников, что со стороны структур 
Пригожина вести переговоры с Бурчиком о возможной передачи ча-
сти медиаактивов Патриота назначен бывший сотрудник РИА Ново-
сти и преемник Бурчика в Патриоте и фабрике троллей Илья Горбу-
нов. Сам Горбунов после того, как командовал освещением марша на 
Москву получил черную метку на работу в любых крупных структурах 
страны.

В чьих интересах Бурчик собирает медиактивы - пока держится в 
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строгой тайне. Сам ли это Пригожин проводит такую комбинацию или 
будет новый хозяин пока неизвестно.

Военкор Среда
Про «оркестр» и наезды
Вот, смотрю на цирк с наездами на «вагнеррв». И крайне это всё не-

приятно. Так лев выходит из прайда, а в спину ему воют гиены.
Самый гаденышеский вопрос, который слышал в адрес «вагнеррв»: 

«Ты Бахмут сколько брал?»
Да тебя это е...ть не должно, сколько «Вагнер» брал Бахмут, автор 

этого вопроса. Кто ты такой, чтобы его задавать? 
Ты сидишь в Москве и тебе, что ли, по телевизору виднее, сколько 

нужно было брать Бахмут, чем парням, которые перемешиали землю 
с потом и кровью? 

По ним хреначила арта, тяжёлая техника, их травили газом. Но они 
шли вперёд. А ты, гаденыш, в это время лишь перемешивал кофе с мо-
локом и пепемалывал зубами круассан. Ты кто такой, чтобы задавать 
этот вопрос?! 

Ты приезжал на передовую, ну, хочешь я тебе расскажу как ты туда 
приезжал? Тебя привезли в тыловую точку, где нихрена ничего в тот 
момент не происходило. 

А чего ты в лицо парням не сказал тогда: «Вы Бахмут сколько бра-
ли?»  Они бы тебе ответили. А может быть, даже вывели бы на пере-
док и ты бы там поискал ответ на свой нелепый вопрос. 

Другие журналисты. Вам не стыдно? Я своими глазами видел, как 
вы отчаянно пытались понравиться парням, когда приезжали к ним в 
гости. Видел, как вы лебезили перед ними. Что теперь случилось? Мне 
кажется, у вас, просто, совесть протухла. А вам? 

А мне кажется лев ещё вернется. И вы будете так же лебезить пе-
ред парнями.

GREY ZONE
Заявление Евгения Пригожина в ответ на те проявления народа, ко-

торые были оказаны за последние дни:
— «Сегодня нам как никогда нужна ваша поддержка. Спасибо вам 

за это. 
Я хочу, чтобы вы понимали – наш “Марш справедливости” был на-

целен на борьбу с предателями и мобилизацию нашего общества. И 
думаю, что многое из этого нам удалось.

В ближайшее время, я уверен, что вы увидите наши следующие по-
беды на фронте. Спасибо, ребята!»

Олег Царёв
Такие молодцы. Все благодарят народ. А народ-то вообще ни при 

чем и даже особо не понял, что это вообще было. Не говоря уже о том, 
чтобы занять чью-то сторону.

https://t.me/voenkors/426
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И на самом деле хорошо, что так получилось. Иначе бы мы так лег-
ко не отделались

Логика Маркова
Предотвращена попытка теракта против главы Крыма Сергея Аксё-

нова. Именно Аксёнов вызывает особую ненависть к украинской хун-
ты, потому что Аксёнов очень энергично и эффективно максимально 
помогает населению 4х освобожденных регионов бывшей Украины, 
присоединившихся к России. 

И ответ должен быть. Справедливое возмездие. И не по исполните-
лям

Readovka
Зеленский признал уничтожение областного управления СБУ в Су-

мах — ПВО незалежной в очередной раз провалилось 
Сегодняшний удар БПЛА «Герань» по зданию СБУ подтвердил Вла-

димир Зеленский. Также он заявил, что есть убитые и раненные, од-
нако не обозначил их имен. Вслед за украинскими СМИ он рассказал 
о мифических «прилетах» в жилые дома, однако факт остается фак-
том — официально подтверждена лишь ликвидация облуправы СБУ.

Поражение очередного военного объекта Зеленский использует 
для того, чтобы выпросить новейшие системы ПВО. А рассказывать о 
«могилизрованных» ВСУшниках он не будет, ведь можно просто вы-
думать несуществующие мирные жертвы.

НОД на Украине
Зеленский заявил о взрыве в здании СБУ в Сумах.
Очень хорошая новость. Нам пока эти гадюшники достать сложно, 

а вот у России получается дронами. 
А вообще знайте: всех полицаев достанем, ведём их персональный 

учёт, у нас большой счёт к этим гнидам.

Анатолий Шарий
Ряд рос каналов рассказал о том, что Зеленский сообщил о взрыве 

в здании СБУ в Сумах. 
На поверку оказалось, что он рассказал, что одной из целей атаки 

на Сумы было здание СБУ. 
Одно и то же.

МАРДАН
Зеленский выслал грузинского посла. За то, что грузины мучают укра-

инца Саакашвили.
Но, грузины своих не бросают. Саакашвили для них не «позор гру-

зинского народа». И поэтому, будет дальше сидеть в грузинской тюрь-
ме.
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Царьград ТВ
Мишико «худеющий»: Михаил Саакашвили передал привет из мест 

не столь отдаленных
Некогда упитанный грузинский президент и украинский губерна-

тор, с весом более центнера, превратился в настоящего «худеющего» 
— практически готового персонажа одноименного ужастика Стивена 
Кинга. Нездоровая худоба Мишико, конечно, впечатляет. Просвечива-
ется все ребра. Мишико, по всей видимости, поделили на два. Вряд 
ли на зоне Мише дают кушать галстуки. 

А другим пример Миши — наука. Именно так «цветные» револю-
ции пожирают своих детей. Причем в буквальном смысле слова.

Мария Захарова
Зеленский призвал грузинские власти передать его стране Саа-

кашвили для лечения.
Такие таблетки есть только у Зеленского.

Логика Маркова
Саакашвили выглядит сейчас, говорят, так. 
1. Политически мы видим, что это расплата за преступления и вот 

даже сейчас Саакашвили поддерживает террористическую хунту, судя 
по украинскому флагу. Спастись так хочет, наверное.

2. С гражданской точки зрения мы видим, что это урок Зеленскому 
и другим, - хозяева из США обязательно тебя бросят и ты, Зеленский, 
будешь сидеть в украинской тюрьме. 

3. По христиански, нам его жалко. Истерзанная плоть и разрушеная 
душа.

https://t.me/tsargradtv/49018
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4. По человечески, на это просто трудно смотреть.

Национальный Z Курс
Участь марионетки США. Лучше бы галстуком подавился...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Было / стало
Зеленский увидев новый облик Саакашвили, с ужасом представил 

себя на его месте! 
Ведь все прекрасно понимают: на плаху - он следующий. 
«Прямо сейчас Россия руками грузинских властей убивает гражда-

нина Украины Михаила Саакашвили» -  Зеленский прокомментировал 
состояние Саакашвили. 

Клоун поручил МИДу вызвать посла Грузии, выразить ему реши-
тельный протест и предложить покинуть Украину в течение 48 часов 
для проведения консультаций.

А вообще - яркий пример чем заканчивают американские членосо-
сы, предавшие интересы своего народа. 

Для аниматор уже все готово…

Обыкновенный царизм
The Telegraph сообщили, что 50 тысяч ЛГБТ-солдат воюют за Украи-

ну. Мы давно знали, что за Украину воюют педерасты, а как иначе, по-
этому статья и сама история интересны с другой стороны.

Как утверждается в материале, украинские гей-солдаты особенно 
вдохновились опытом Эстонии, где легализовали однополые браки 
впервые на постсоветском пространстве. Теперь они воюют за это на 
Украине, да и вообще для них война с дремучей Россией — новый ви-
ток борьбы ЛГБТ-сообщества за свои права. 

Случаи участия любителей заднего привода в войнах — общеми-
ровая повестка последних лет, что довольно мало освещалось в Рос-
сии. Существует целый военный индекс ЛГБТ. Его разработал Гаагский 
центр, который использует 19 ориентировочных стратегий и передо-
вых методов для ранжирования более 100 стран по вопросам включе-
ния в состав вооруженных сил лесбиянок, геев, бисексуалов и трансген-
деров.

Опережает всех по индексу, внезапно, Новая Зеландия. А на пост-
советском пространстве — Эстония и Грузия. В США и странах Европы 
у гей и транс солдатов есть целые ветеранские организации. Страшно 
представить, как выглядят их встречи.

«Обыкновенный царизм» поддерживает такую тенденцию за пре-
делами России. Страны Европы просто обязаны укомплектовать ар-
мии трансгендерами и гомосексуалами настолько, насколько это воз-
можно.

А мы, русские, побудем пока, пожалуй, в дремучем неведении и 
продолжим поощрять в армии маскулинность.
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Vоенкор Котенок Z
Еще никто настолько откровенно не называл ВСУ армией педерас-

тов.

Анатолий Шарий
Националистическое сообщество откликнулось на статьи в запад-

ной прессе о 50 000 воюющих за Украину представителях ЛГБТ. 
Понятно, для кого это было сделано - чтобы скормить западному 

читателю дичь, вполне уже традиционныю для западной прессы.
Но удар пришелся по самим военнослужащим, потому что «дан-

ные» моментально подхватила российская пресса. И теперь это будут 
елозить на всех каналах РФ, где и так четкая фиксация на теме, а те-
перь такой подарок. 

Еще один аргумент для ВС РФ - смотрите, против кого мы воюем! 
Вперед, за ценности. 

При этом военнослужащие ВСУ массово отрицают, что они видели 
хоть одного на фронте. 

Так желание «помочь» со стороны клоунов из редакций цивилизо-
ванного мира, не понимающих Украины, желание показать следова-
ние трендам обернулось против украинских военнослужащих. 

Какая-то репутационная бомба.

Русский инженер
Д-дедоларизация. 
Да, она идёт медленно на взгляд обывателей, но по историческим 

меркам, это как полёт сверхзвукового истребителя. 
----
Аргентина выплатила долг перед МВФ в китайских юанях, вместо 

долларов США, правительство страны 30 июня осуществило платеж 
в размере 2,7 млрд долл, использовав юани и специальные права за-
имствования — La Nación

Кто там говорит, что мол мы уже проиграли, что нам надо просить 
прощения перед Западом, и что нам никогда его не нагнуть.. 

Это либо нытики, либо люди заинтересованные в поражении. Про-
тивник деградирует, отступает, он конечно ещё очень силён, но у него 
нет уже козырей в рукаве. 

Сразу уточню, набежит множество умников, которые будут рассу-
ждать мол мы обороняемся, а вот там такие технологии, а ещё то, и 
то, и то... 

У нас разумеется всё не идеально. Лично я вижу множество недо-
чётов в министерстве обороны, как по подготовке так и ведению бое-
вых действий, я регулярно об этом пишу, как и о проблемах в системе 
государственного управления. 

Вот только как я выше приводил аргументы и примеры - главное 
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не столько быть идеальным, сколько быть в целом лучше противни-
ка. Да, у них есть свои сильные стороны, но и у нас они есть. И важно 
смещать баланс в нашу сторону, а не ныть что мол у нас нет микроэ-
лектроники, а они могут завод в поле построить за три месяца. 

И микроэлектроника у нас есть, конечно значительно хуже чем у 
Запада, но для множества задач её вполне хватает. А узкие места по-
могают расшить союзники. Разумеется не за просто так, но ведь у них 
и свои балансы сильных сторон и косяков. 

И завод по танкам США могут за три месяца в поле поставить. Мо-
гут. Но за полтора года так и не поставили. Да и кооперацию к заводу 
надо, а тут просто на линию старых стингеров не могут персонал най-
ти. 

И если ты можешь напечатать дофига фантиков, а выпускать мо-
жешь пару сотен новых танков в год, даже с условием наращивания 
всех мощностей, но УВЗ это делает за пару месяцев и гораздо дешев-
ле.. То тут начинает появляться понимание, что просто по ВВП мерить 
возможности страны не очень то и правильно. 

А старый добрый сводный баланс по выплавке чугуна и стали, и про-
изводству электроэнергии и алюминия, гораздо лучше коррелирует с 
реальной силой государств. 

А кто последний раз смотрел баланс выплавки чёрных металлов на 
планете? Особенно в сравнении с ситуацией в период до и во время 
ВМВ... 

Вот поэтому, хотя мне порой пишут что я сказки сочиняю, и нео-
боснованно заражаю людей оптимизмом, вместо того чтобы завывая 
ползти на кладбище в белой простыне - я верю в силу Джоуля. От кото-
рой всё зависит. И сталь, и алюминий, и цемент, и зерно, и транспорт, 
и почти всё вокруг нас... Как там говорилось, энергетическая сверх-
держава? 

Да, вот это и есть и главная цель СВО. Не хохлы и пшеки, не трибал-
ты тем более. Мировой центр силы, на основе энергии. Лет 15-20 над 
этим смеялись. Потом не замечали. Сейчас с этим начали бороться. И 
мы уже побеждаем. Потому что нас не смогли сломать сразу с подста-
вой, не смогли сломать измором, и вот теперь мы уже сами берем да-
вим их. 

Конечно, это ещё не конец, и даже не начало конца. Но это уже ко-
нец начала (с) какой то вечно пьяный мужик

Царьград ТВ
Авиакомпания «Россия» из-за санкций выпустит в рейс два просто 

белых самолета
Новенькие Boeing 737-900 были выкуплены «параллельными путя-

ми» у индонезийской Lion Air. На фюзеляж судна просто нанесли на-
звание перевозчика латинскими буквами, кроме тогда удалось рас-
красить в фирменные цвета часть хвоста.

Перевозчик не смог раскрасить лайнеры из-за дефицита специаль-
ной краски. Зарубежные поставки идут с большими задержками, вну-

https://t.me/tsargradtv/48952
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три страны производство только готовится.
Да и Бог с ней, с этой краской, вообще не проблема. Ллавное лишь 

бы не было проблем ни с запчастями, ни с поставками целых самоле-
тов. А мы и не чистых белых самолетах полетаем. Согласны?

Норин
Традиционная историческая роль России в Европе - Шрек. ЕвроШрек. 

Здесь всё - и стереотип о болотах, и «орки», и сам образ, и, так сказать, 
исторический функционал.

Димитриев
Вообще российское государство напоминает мне дорогой ретроав-

томобиль, который выставили на ралли. Бензина жрет много, пово-
роты не держит, разгоняется медленно. Зато хромированные детали 
кузова и флажок на капоте. У ретро-автомобиля большая фан-группа, 
знает все моменты биографии машины и на полном они уверены, что 
она победит в гонке, так как уже побеждала в 1936. А если нет, то на 
таран всех точно возьмет, ведь сделана из настоящего железа. Ах да, 
ещё эта машина спроектирована в те благословенные времена, когда 
жизнями пассажиров и пешеходов не сильно беспокоились, и пото-
му там нет никакой системы безопасности. Там нет даже ремней без-
опасности, а если цепляет обочину то режет зрителей пополам фигур-
кой Сталина на капоте. Очень нравится людям старшего поколения.

ЧАДАЕВ
Ем стрипсы-наггетсы в заведении «Чикен Хауз» (так и написано на 

вывеске русскими буквами) на улице Парижской Коммуны в городе 
Вышний Волочок. И думаю: ох, блин, как же непросто России быть су-
веренной цивилизацией…

https://t.me/norinea/888
https://t.me/russ_orientalist/14861
https://t.me/chadayevru/1697
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ЧЕТВЕРТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Как лучше ездить отдыхать в Крым,
• Беспилотники над Внуково,
• Что там на фронте,
• Что делают с либеральными журналистами в Чечне и хорошо ли 

это,
• ЗАЭС взорвут вот прямо сегодня

Александр Жучковский
Конечно очень характерный, назидательный снимок. Так теперь вы-

глядит Украина. Так выглядит государство, решившее зачем-то повое-
вать с русскими. Надо ещё отметить, что людям на фото повезло – они 
живые.

Логика Маркова
Путин сегодня еще раз провел совещание по пробкам на Крымском 

мосту. Там введут новые паромы. Но главное - чтобы в Крым ехало 
больше поездов и чтобы в поездах было больше вагонов. Это даст воз-
можность сотням тысяч людей ехать поездом, а не машиной. 

Что хорошо?
1. Народ наш валом валит в Крым.
2. Путин слушает внимательно общество. Мы как вы помните мно-

го говорили про пробки на въезд в Крым. Нас услышали.

Логика Маркова
Путин также поручил правительству продумать возможность напра-

вить часть автомобилей в Крым не через Крымский мост, а через ДНР, 
Мариуполь  и Запорожскую область. Там главное, конечно, обеспе-
чить безопасность, в связи с террористическим правительством в Ки-

https://t.me/juchkovsky/3768
https://t.me/logikamarkova/7179
https://t.me/logikamarkova/7180
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еве, которое будет пытаться организовать теракты.

Старая площадь
Два беспилотника ВСУ самолётного типа сбиты в Подмосковье в рай-

оне аэропорта Внуково сегодня утром.
Ещё один упал в районе военной части в Кубинке Московской об-

ласти. По предварительным данным, падение пришлось на админи-
стративное здание, пострадавших нет.

Холмогоров
А объясните, в чем смысл закрытия аэропорта Краснодара, если 

украинские беспилотники долетают уже до Внуково? Тогда ведь и Вну-
ково надо закрывать.

Zаписки мичмана Птичкина
О цене слов 
Уже традиционные столичные сводки на утро вторника, 4 июля: 

пять вражеских БПЛА атаковали Первопрестольную и Подмосковье. 
Все уничтожены. 

1. Путин, 13 июня 2023 года:
В случае продолжения обстрелов своих регионов Россия рассмо-

трит вопрос о создании «санитарной зоны» на территории Украины.
2. Минобороны РФ, 13 апреля 2022 года: 
«Если (удары ВСУ по территории РФ) продолжатся, то ...будут нане-

сены удары по центрам принятия решений, в том числе в Киеве».
Удары продолжаются. 
В прицеле врага — Москва.

Мария Захарова
Попытка киевского режима  атаковать район, где расположены объ-

екты гражданской инфраструктуры, в том числе  аэропорт, принимаю-
щий кстати, и зарубежные рейсы, - очередной акт терроризма. 

Учитывая, что эти теракты Зеленский совершает поставленным За-
падом или на западные средства закупленным оружием, то это тер-
роризм международный. 

Мировое сообщество должно осознать, что США, Британия, Фран-
ция - постоянные члены СБ ООН - финансируют террористический ре-
жим.

Русский инженер
Атака беспилотниками по Москве, это признак очень сильного ухуд-

шения ситуации у киевского режима.
Военного смысла в этом практически нет, но переключить внима-

ние населения на подконтрольной им территории крайне необходи-
мо. Уж в чем, а в шоу «95 й квартал» разбирается хорошо.

https://t.me/staraya/11276
https://t.me/holmogortalks/29757
https://t.me/rusfleet/8989
https://t.me/tass_agency/196097
https://t.me/mod_russia/14309
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5730
https://t.me/rusengineer/1137
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Так что логика действия Зелинского работает именно так, любое по-
ражение или негатив надо перебить инфоповодом.

Ну ладно, ок. Наша логика гораздо проще, инфоповоду в виде укра-
инской государственности, надо перебить хребет дубиной.

Логика Маркова
Иран стал членом ШОС. Это результат агрессивной политики США. 

Раньше Россия и Китай без энтузиазма относились к идее включить 
Иран с ШОС, потому что не хотели, чтобы таким образом ШОС стал ан-
тиамериканским. Но сейчас, когда США сделали сами себя врагами и 
России и Китая, то Россия и Китай решили усилить антиамериканскую 
составляющую ШОС. И включили Иран.

Царьград ТВ
Новый член ШОС Иран сразу же призвал коллег отказаться от дол-

лара
«Гегемонии Запада способствует гегемония доллара, — заявил пре-

зидент Ирана Эбрахим Раиси. — Для того, чтобы создать новую эко-
номическую систему, необходимо удалить этот элемент гегемонии в 
мировой практике. Использовать в расчетах между странами нацио-
нальные валюты, обеспечивая финансовые обмены между нашими 
государствами».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По все видимости, противник возобновил наступление на Времев-

ском выступе, сообщают о тяжелых боях тревожная информация по-
ступает из района севернее Бахмута, как раз там, где с нашей стороны 
развернуты недоукомплектованные части 3-го армейского корпуса. У 
противника в том районе имеется продвижение, насколько глубокое 
- сказать не могу, информации мало. Но туда срочно пошли резервы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По имеющимся у меня сведениям, ни о каком прекращении насту-

пления ВСУ речи пока не идет. Противник интенсивно перебрасыва-
ет на Запорожский фронт подкрепления и боеприпасы в очень интен-
сивном режиме.

Неофициальный Безсонов
с начала масштабного наступления, с 4 июня, ВСУ так и не смогли 

реализовать свой замысел, прорвать нашу оборону и выйти к побере-
жью Азовского моря;

ВСУ потеряли 1/3 своего наступательного потенциала. Наступление 
продолжится, расслабляться не стоит;

заявления о том, что наш берег у Антоновского моста зачищен от 
противника не соответствуют действительности.

https://t.me/logikamarkova/7181
https://t.me/tsargradtv/49141
https://t.me/strelkovii/5874
https://t.me/strelkovii/5879
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/27124
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Alex Parker Returns
В Донецке невероятный прилет. Это уже что-то новое. Мощность 

взрыва запредельная. UPD. Склад БК в Макеевке был таков.

Обыкновенный царизм
Украинские террористы нанесли чудовищный удар по Макеевке. 

Депутат ДНР Александр Камышов заявил, что очень много пострадав-
ших. Основной удар на себя приняла больница в микрорайоне Восточ-
ный. Многие из отделения реанимации и хирургии погибли. Согласно 
данным, украинцы выпустили две ракеты из РСЗО. 

Украинские СМИ пишут о попадании по складу боеприпасов, но ни-
каких подтверждений этому нет. Также ранее в сети появилось заявле-
ние советника гендиректора «Росэнергоатома» о том, что ночью Укра-
ина ударит по ЗАЭС.

Сладков +
ШАНСЫ ДОЙТИ ДО КРЫМА У ВСУ ОТСУТСТВУЮТ
А в чем тогда смысл «контрнаступа»?

Логика Маркова
Вконтакте, почти все высшие менеджеры компании, которые мно-

го лет работали в ней, постепенно покидают её, после того как Кремль 
наконец то решил установить контроль над таким важнейшим поли-
тическим ресурсом.

Исходящие менеджеры решили начать какой то новый проект. И 
это очень хорошо. Проекты нужны разные и конкурирующие.

А если их новый проект получится очень хороший, то, значит, он бу-
дет политически важный, и, значит его тоже надо будет забрать. Тако-
ва  логика государства.

Сыны Монархии
Либеральные СМИ уже воют, что журналистка «Новой газеты» Еле-

на Милашина невинно пострадала  в Грозном.
Я просто напомню вам несколько моментов:
1. Милашина  в своих статьях систематически оправдывает чечен-

ских террористов, считая Дудаева чуть ли не героем По ее мнению, в 
чеченских войнах виновата Москва, а не Дудаев и исламисты.

2. В одной из статей Милашина откровенно глумилась над памятью 
русского героя, полковника Буданова.

3. Согласно подробному исследованию Рыбаря, Милашина являет-
ся координатором оппозиционных Кадырову, чеченских ваххабитов и 
террористов из сетки 1ADAT. Он выступает посредником между ичке-
рийскими ваххабитами, с одной стороны, и западными спецслужба-
ми и НКО, с другой, помогая террористам получать и осваивать бюд-
жеты на борьбу против России.

https://t.me/apwagner/9478
https://t.me/ordinaryczarizm/2367
https://t.me/Sladkov_plus/8088
https://t.me/logikamarkova/7182
https://t.me/SonOfMonarchy/10629
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4. Зарема Мусаева, поддерживать которую приехала в Чечню Ми-
лашина, принадлежит к клану Янгулбаевых, руководителей антирос-
сийского ваххабитского чеченского подполья. Ее сыновья - лидеры ич-
керийских террористов в Европе.

В итоге, пострадала в Грозном не бедная журналистка, а координа-
тор ичкерийских ваххабитов-террористов и враг России.

А подробнее про Милашину и Янгулбаевых читайте тут,  с фактурой 
и данными. 

Бить женщин нельзя, но Милашева должна сидеть вместе с Мусае-
вой. По закону. Иначе чем мы отличаемся от хохлов?)

Холмогоров
Вопрос в том, кто виноват, что таких сказочных персонажей прихо-

дится не судить, а бить.

Alex Parker Returns
Существо, которое унизили в Чечне является, внезапно, подстил-

кой этих самых чеченцев. Она активно поддерживала борьбу чечен-
ского народа за свободу, рассказывала, какие они там все герои. А 
зверства приписываемые чеченцам дело рук русских военнослужа-
щих типа Ульмана или Буданова. Даже в интервью Дудю заявила, что 
в Беслане детей убивали не чеченцы, а российский спецназ. И вот ее 
любимые чеченцы слегка ее разукрасили. Напоролась на то за что бо-
ролась. Быть добру!

Умный еврей при губернаторе
Не люблю петь в хоре. И не умею. И потому еще раз скажу: никаких 

«журналистов Новой газеты» в России быть не должно. Даже в мир-
ное время, а в военное - тем паче.

Другое дело, что монополия государства на насилие должна соблю-
даться свято. И наказание для этих существ должно заключаться не в 
обливании зеленкой где-то в подворотне - это как раз «демократиче-
ская практика», на Украине так развлекаются - а исключительно тюрь-
ма-суд-тюрьма-сибирь.

Или пусть бегут из страны «на свободу». Популяция «журналистов 
новой газеты» должна сохраняться в Евросоюзе и в США с Канадой. И 
больше нигде.

Что-то знаю / Павел Данилин
Андрей Перла абсолютно прав в своем возмущении. Не прав он 

только в одном. 
Журналисты Новой газеты - это не журналисты - это враги и преда-

тели, агенты вражеских государств, диверсанты и террористы. Но от-
нюдь не журналисты. Главным врагом среди них является, конечно, 
нобелевский лауреат и редкостный подонок Дмитрий Муратов. Лжец 
и подлец (о чем я ему неоднократно говорил лично).

https://t.me/holmogortalks/29755
https://t.me/apwagner/9455
https://t.me/governorsjew/7598
https://t.me/ctotoznayu/4459
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И да, ни один журналист Новой газеты не должен ходить свободно 
по земле нашей России. Журналист Новой газеты (работающий в этом 
издании журналист, не отрекшийся от этой муратовской помойки и не 
осудивший эту газету) должен сидеть в тюрьме.

Байки из Спасской Башни
«Нападения на журналистов (безотносительно их позиции) — пре-

ступны и недопустимы. Комитет ГД по информполитике полностью со-
лидарен в этом с СЖР и СПЧ. 

Мы также направим обращение в Генпрокуратуру и СКР о взятии 
этого расследования на особый контроль!»

Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Если-бы от меня в нашей стране что-то зависело, то Милашина еще 

в начале 2-й Чеченской отправилась лет так на 20 на строгий режим 
за поддержку боевиков и оправдание терроризма. А вот бить-бы я ее, 
конечно, не стал-бы.

Donrf#КРПР
Что сказать - награда нашла героев. Жалко не та

Логика Маркова
Избивать никого нельзя. Даже фальшивых журналистов, отрабаты-

вающих 30 сребренников. Россия не Украина, где журналистов изби-
вают.

Старше Эдды
Журналистов бить нельзя, а вот сажать можно. Посадили бы Мила-

шину несколько лет назад, там множество статьей, в первую очередь 
конечно измена Родине, ее никто бы не избил. А так да, теперь амери-
канский агент влияния и российская журналистка в одном лице, вне-
запно стала мученицей и борцуньей за правду.

Kotsnews
По избиению журналистки в Грозном
Смотрю сейчас фото и видео женщины с переломанными пальца-

ми, обритой головой, залитой зеленкой. И мне в этом случае все рав-
но, о чем писала Милашина и как. Оправдывать избиение журналиста 
и женщины ее политической или идеологической позицией - это из-
начально ущербно. Так можно далеко зайти в оправдании кримина-
ла.

Зеленка на лице репортера - это пятно не только на Чечне, где неко-
торые мужчины опускаются до такого обращения с женщинами-жур-
налистами. Это может стать пятном на всей российской Фемиде, если 
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преступление окажется безнаказанным. 
Для главы Чечни и ее силовых структур должно стать делом чести 

найти, показать и показательно наказать тех, кто позорит республику. 
В которой, как в 90-е, среди бела дня похищают и пытают людей. 

Larkin
История эта на 100% позорная.
Государству плевать на иноагентов-врагов страны, они льют любые 

помои и спокойно живут, передвигаются по РФ. Вместо государствен-
ного насилия, реализуемого по закону через суд, у нас совершается ка-
кой-то беспредел. Какие-то дикари, которым самим место в тюрьме, 
избивают людей, тем самым переворачивая с ног на голову всю си-
туацию: враг становится жертвой, правда теряет свою легитимность, 
справедливость полностью испаряется.

Когда ж уже можно будет продохнуть без этой быдлятины с той и 
с другой стороны. Когда государство наконец начнет выполнять свои 
функции.

BRIEF
Депутат Госдумы Сергей Шаргунов обратился к генеральному про-

курору Игорю Краснову и главе Следственного комитета Александру 
Бастрыкину с запросом по поводу нападения на журналиста Елену Ми-
лашину и адвоката Александра Немова. Парламентарий просит возбу-
дить уголовное дело и задержать преступников.

Kadyrov_95
Разберёмся. Дал поручение компетентным службам приложить все 

усилия, чтобы установить личности нападавших. Органы приступили 
к работе сразу же после сообщения о происшедшем.

Олег Царёв
Министр печати Чечни заявил, что в нападении на Милашину и Не-

мова, по его мнению, прослеживается «характерный почерк запад-
ных спецслужб».

Конечно, иностранных спецслужб. Кто бы сомневался.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как я это вижу. Доблестные чеченские военные кладут жизни на 

Украине за Россию. В это время в стране вдруг откуда ни возьмись 
появляется агент вражеского государства, в течение длительного вре-
мени занимавшийся подрывом ситуации на Северном Кавказе, дис-
кредитацией власти на Кавказе, распространением розни на Кавказе, 
форсящий тему с чеченскими геями и прочие мерзости. Этот враже-
ский агент сбежал из страны в феврале 2022 года. Он работает откры-
то на вражескую разведку, получает от нее деньги. Это откровенный 
экстремист и террорист. Почему этот человек не был арестован по при-
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езду в нашу страну, я не знаю. Но, пробравшись в Россию, этот чело-
век тут же направился с оперативным заданием от врага на Северный 
Кавказ, где намеревался продолжать свою подрывную деятельность. 
В то время, повторюсь, когда доблестные чеченские военные кладут 
жизни на Украине за Россию.

Теперь далее. 
Что касается нападения на этого агента. Я безусловно осуждаю вне-

правовые методы воздействия. Правильно и целесообразно было бы 
арестовать этого агента или террориста (пока суд не вынес решение 
- не очень понятно, кто именно этот враг), и предать его суду. Поэто-
му, конечно, хулиганы, совершившие нападение на вражеского аген-
та, должны быть изобличены и примерно наказаны, в том числе и об-
щественным осуждением.

И да, в копилочку странностей, касательно этого агента. Прекрасно 
зная, что к нему на Кавказе относятся как к террористу, он едет в Чеч-
ню, но, почему-то, когда после избиения к этому агенту приходит поли-
ция, чтобы получить показания и возбудить уголовное дело по факту 
нападения на него, агент - внимание - отказывается давать показания, 
сетуя, что, мол, да все равно никого никтотне найдет. Очень странное 
поведение агента, не правда ли?

«Черный полковник» В.Алкснис
Я сочувствую правозащитнице Елене Милашиной и адвокату Алек-

сандру Немову, которых избили и унизили в Чечне. Осуждаю органи-
заторов этой политической провокации и присоединюсь к требовани-
ям привлечения их к уголовной ответственности. При этом поражен 
масштабами поддержки Милашиной и Немовым от депутатов Госду-
мы РФ и высокопоставленных чиновников до блогеров и политиче-
ских активистов. 

Почему же аналогичной поддержки не было у наших летчиков, ко-
торых убили мятежники?. Ведь их не избили и унизили, а УБИЛИ!!! 

Почему это массовое убийство не было осуждено депутатами Госду-
мы и высокопоставленными чиновниками, блогерами и политически-
ми активистами? 

Почему не были публично высказаны соболезнования и слова под-
держки их родным и близким?

Как справедливо еще в 1945 году написал в своем романе-антиуто-
пии «Скотный двор» Джордж Оруэлл: «Все животные равны. Но неко-
торые животные более равны, чем другие».

Под лед
Но у истории про избиение коллективной «Новой газеты» (призна-

на Гитлером) в Чечне есть и обратная сторона медали. 
Вы обратили внимание, как все засуетились: депутаты, сенаторы, 

омбудсмены, полисмены? Потому что бить и грабить русских обыва-
телей - это повседневная практика. Бытовуха. Ничего особенного.
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Другое дело, когда под мохнатую лапу попадают свои родные нови-
опчики. Пускай сейчас и «нацпредатели», и «иноагенты», но все рав-
но свои. Как свои Пугачева с Галкиным и трижды нацпредатель Гре-
бенщиков. 

Как я и писал выше, крайне опасно, когда какая-то этническая и со-
циальная группа становится выше закона. Но не менее опасно и дру-
гое. 

Обыкновенный расизм к большей части населения страны. К рус-
ским. К нам с вами.

Логика Маркова
Рамзан Кадыров дал указание найти тех, кто жестоко избил журна-

листку и адвоката. А ведь по его приказу и избили, - думают многие. И 
напрасно. Думаю, Рамзан Кадыров не причастен к нападению.

В Чечне бывают случаи внесудебного принуждения и насилия, - это 
характерная черта обществ, выходящих из гражданской войны.

Но это жестокое избиение явно выходит за рамки своей гипер же-
стокостью. Такой жестокостью избиения его организаторы хотели не 
журналистку запугать, а все общественное мнение запугать Кадыро-
вым.

Поэтому очень высока вероятность, что это сделали враги Кадыро-
ва. Или такие дураки, которые хуже врагов.

Старовойтов о политике
В Чечне разворачивается полноценный политический кризис, кото-

рый может стать для главы региона Рамзана Кадырова «Милашин-гей-
том» и существенным образом повлиять на его карьеру - если к рас-
крутке скандала подключатся его внутриэлитные враги в Москве и Чеч-
не. Самое опасное, что этот инцидент создает проблемы для феде-
ральной власти, а федеральный центр не любит, когда регионы созда-
ют проблемы.

Zаписки мичмана Птичкина
Наше общество и медийка тяжело больны: 
1. По поводу избиения вражеского агента Милашиной стоит жуткий 

вой.
2. О деле Берега бы так выли. 
Кстати, в новых обстоятельствах стоило бы вернуться к вопросу. 
Верно пишет Стрелков: 
«Если бы от меня в нашей стране что-то зависело, то Милашина ещё 

в начале II Чеченской отправилась лет так на 20 на строгий режим за 
поддержку боевиков и оправдание терроризма. А вот бить бы я её, 
конечно, не стал бы».

P.S. Те, кто толпой избили эту женщину — жалкие трусливые шака-
лы.
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Что-то знаю / Павел Данилин
А еще - спасибо Брифу. Без него я бы не узнал с большим удивле-

нием, что в кампании в поддержку вражеского агента или террори-
ста, попавшего в инцидент на территории Чечни, дружно засветилась 
с криками «я ее, конечно, не люблю, но Рамзана Ахматовича не лю-
блю еще сильнее», все та же сетка, которая в свое время окормлялась 
вокруг «святого Пригожина». И стоит ли удивляться тому, что, попав-
шая в инцидент агент - по странному совпадению - также является ку-
ратором и координатором сетки. Правда сетки не про «святого Приго-
жина», а про то, какие хорошие были в Чечне террористы, ваххабиты, 
какой хороший был «святой Дудаев», и какие плохие - Рамзан Ахмато-
вич и его отец - покойный Ахмат Абдулхамидович.

Дюков. Историк-рационализатор
В истории с избиением в Чечне журналиста Елены Милашиной мне 

интересен вот какой вопрос. 
В феврале 2022 г. «Новая газета» сообщала, что Милашина, опаса-

ясь за свою безопасность после угроз из Чечни, покинула Россию. 
Откуда теперь Милашина взялась в России, да не просто в России, 

а в Грозном? 
Опасения за безопасность исчезли? 
Или лареату премии Госдепа США сделали предложение, от кото-

рого нельзя было отказаться?

Холмогоров
На протяжении последних двадцати лет я даю друзьям русским на-

ционалистам один и тот же совет, который, к сожалению, очень редко 
слушают.

Никогда не пытайтесь понравиться внутренней Альбац. Внешняя 
Альбац всё равно не оценит и вас не похвалит.

Самое лучшее и мудрое - это вообще не иметь внутренней Альбац.
Но, с упорством, достойным применения в зоне СВО, люди лезут 

нравиться этой внутренней Альбац, пытаются показать себя Истинны-
ми Либералами ТМ, тем самым пытаясь утвердить мысль, что Либе-
рал в нашем обществе это норма, а патриот-государственник - досад-
ное отклонение.

При этом, разумеется, Внешняя Альбац никаких плюшек им за это 
не дает. Только жиреет и лоснится сама. 

Вас не то что Альбац - Кашин, дурачки, не похвалит. А если похва-
лит, то только для того, чтобы продать своему куратору в МИ-6.

ЕВПОЧЯ

Александр Жучковский
«С упорством, достойным применения в зоне СВО», – годно, беру в 

оборот.
Сейчас так жизнь устроена, что всё должно обходить обкатку в зоне 
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СВО или быть обусловлено зоной СВО.
В Зоне СВО в муках рождается новая Россия.

Donrf#КРПР
Бить людей не хорошо. За политику особенно. Но уровень воя такой, 

какого не было в жизнь, когда скажем убили капитана Берега. Россия 
страна либералов

Что-то знаю / Павел Данилин
Имею вопрос. 
На каком правовом основании Минцифры РФ собирается оказы-

вать «правовую, информационную, финансовую поддержку» сотруд-
нице нежелательной организации «Новая газета. Европа»?

Напомню, что согласно закону, нежелательными у нас обьявляют-
ся организации, представляющие «угрозу основам конституционного 
строя Российской Федерации, обороноспособности страны или безо-
пасности государства», нежелательным организациям запрещено ве-
сти деятельность на территории РФ, за нарушение этого запрета пред-
усмотрены административные и уголовные меры наказания.

Игорь Караулов
Красиво наши враги работают. Сначала устранили «Вагнер». Теперь 

устраняют «Ахмат».
С утра ТГ-каналы так наяривают на судьбу несчастной журналист-

ки и несчастного адвоката, как можно наяривать только за большие 
деньги от очень конкретных людей. 

Не знаю насчёт адвоката, но журналисты «Новой газеты» должны 
сидеть в тюрьме по факту сотрудничества с «Новой газетой». Просто в 
целях их безопасности.

Логика Маркова
Против Кадырова сейчас работает целая огромная система. Спец-

службы США и Британии занимаются подготовкой массовых беспо-
рядков и силового свержения президента России. В этом же надеюсь 
ни у кого нет сомнения? 

Почему для них важно атаковать Кадырова? 
Потому что они считают, что именно чеченские отряды Рамзана Ка-

дырова будут активно использованы для жёсткого силового подавле-
ния антипутинского Майдана. И поэтому одна из важнейших задач 
спецслужб США и Британии это устранение Кадырова с политической 
сцены.

Поэтому сегодняшнее зверское избиение журналистки и адвоката 
может быть частью комбинации по выведению из игры Кадырова и 
его отрядов как силы, которая может противостоять антипутинскому 
Майдану. Поэтому такой огромный шум, явно не адекватный значе-
нию преступления. А журналистов избивать нельзя, конечно. Но дело 
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политически не в этом.

Игорь Караулов
Крутят либералы. Крутит «партия мира». Крутят, видимо, олигархи 

какие-нибудь. 
Гордые джигиты покалечили женщину? Омерзительно, как ни кру-

ти. Но фокус, который проделывается на этом материале, ещё омер-
зительнее. 

Убрали Пригожина? Хорошо, давайте теперь уберём Кадырова. Про-
сто для равновесия. Даже встретил такой аргумент: «Пригожин давно 
говорил, что Кадырова надо убирать». Смешно? Не очень. Причём, 
понятное дело, убирать надо срочно, прямо во время войны.

Получится с Кадыровым - пойдут ещё в какой-нибудь регион, отку-
да на СВО много людей ушло. Тува? Ну, как вариант.

МАРДАН
Интересно, а что должна была замаскировать так тщательно сре-

жиссированная всенародная скорбь по избитой Милошиной?

Старовойтов о политике
Ситуацией с избиением в Чечне журналистки Милашиной феде-

ральная власть все-таки взволнована - об этом говорит согласован-
ная работа всего пула государственных и окологосударственных ме-
диа и заявления чиновников и депутатов. Причина, конечно, не с са-
мой журналистке, а в том, что этот эпизод мешает российской власти 
в переговорах по Украине и создает негативный фон на старте прези-
дентской избирательной кампании. Российской власти сейчас очень 
важно на международном уровне формировать образ сильной, суве-
ренной, но прогрессивной власти - этому, собственно, и была посвя-
щена почти полностью недавняя статья Дмитрия Медведева. В заве-
рениях партнеров в адекватности. 

Во внутриполитическом контуре сейчас важно демонстрировать 
нормализацию общественных настроений, чтобы СВО как психотрав-
мирующий фактор из центра общественного внимания смещался на 
периферию - дело важное, но занимаются им исключительно профес-
сионалы. 

И вот тут сразу же после мятежа Вагнера («плохих парней» в запад-
ном представлении, от услуг которых Кремль отказался и они взбунто-
вались) происходит демонстративное избиение журналистки - класси-
ческий сюжет про авторитарные режимы, инфоповод, который даже 
не надо напрягаться объяснять, западный зритель все поймет одно-
значно. 

Российская (в основном городская, конечно) аудитория тоже все по-
няла. 

Именно поэтому основной вопрос сейчас - кого назначить в каче-
стве виновников, так, чтобы сформировать правильные сигналы для 
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Запада (в ситуации переговоров) и российской аудитории (в периме-
тре электорального цикла 23/24).

Игорь Караулов
Нет, ЦРУ, MI-6 или кто там придумал дело Милашиной/Немова - вы 

красавцы. Вы лучшие. Вы просто космос. Запустить к нам такого жир-
ного чёрного лебедоса - это надо уметь. Это вам не украинские беспи-
лотники над коттеджем Максима Кононенко. 

Ну, будем выбираться и из этого, чего уж теперь.

Норин
Очень неполезная черта нашей государственной машины - это си-

стематическая неспособность провести процедуру: человек делает не-
что дурное => на него подают в суд/заводят дело => определяется, что 
он сделал конкретно => человек несет ответственность. Вместо всей 
этой процедуры - предателя бьют по башке кувалдой, режиссершу, ко-
торая говорит гадости, судят за оправдание терроризма (чего она не 
делала), журналистку просто бьют сапогами. Я, кстати, ко всем пере-
численным пострадавшим лично отношусь дурно. Но это вообще не 
вопрос о моем личном отношении. Нежелание и неспособность раз-
говаривать через суды, с детальным разбором, что этот человек кон-
кретно сделал дурного, приводит к тому, что разговаривают через ду-
бины, и это шоссе - оно с двусторонним движением. Эта украинщина 
не защищает государство, она расшатывает государство. Все эти кон-
цепции с «разобраться по справедливости» - это в первую очередь 
опасно для страны, черт побери.

Игорь Караулов
Заметим, что воспрявшие либералы и криптолибералы используют 

ещё и приём лести: мол, Президент, подавив мятеж Пригожина, стал 
настолько силён, что может себе позволить убрать Кадырова и начать 
третью чеченскую. О том, что нужно убирать Кадырова и ликвидиро-
вать - прямо сейчас! - «этнические загончики», говорится до каких-ли-
бо следственных действий, в качестве готовой - заранее подготовлен-
ной - реакции.

Кто-то хочет вернуть Путина в август 1999 года.

Логика Маркова
ЗАЭС. ВСУ сегодня в ночь на 5 июля с высокой вероятностью могут 

нанести комбинированный удар по ЗАЭС, заявил фактический руково-
дитель ЗАЭС Ренат Карчаа. Комбинированный удар должен включать 
несколько высокоточных ракет из стран НАТО, а также «грязная атом-
ная бомба», то есть ракета Точка У, которая начинена радиоактивны-
ми веществами. Она должна имитировать ядерное заражение от яко-
бы взрыва Россией ЗАЭС. 

Вообще поражает наглость ядерного террориста и «молчание яг-
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нят» мирового сообщества. 
Хотя, возможно, сейчас из разных столиц звонят в Вашингтон не 

только поздравлять с 4 июля, но и просить  не устраивать взрыв ЗАЭС.

Alex Parker Returns
Ветер из ЗАЭС сегодня будет дуть в сторону Крыма и новых терри-

торий РФ. Так что хохлам действительно выгодно подорвать ЗАЭС этой 
ночью. Тогда от радиоактивного облака они менее всего пострадают.

Русский инженер
Нагнетание со стороны Украины по поводу ЗАЭС настолько нарас-

тает, что всё больше признаков подготовки максимально тупой про-
вокации.

Как я вчера писал, технически напакостить на ЗАЭС ударом ракет 
они конечно могут, но на серьёзную катастрофу это не потянет. Тем 
более как уточнили коллеги, там есть и скважины, и технологически 
процессы не быстрые, в общем максимум могут угробить реакторы.

Выброс радиоактивных элементов со станции в значительном ко-
личестве от последствий ударов маловероятен..

Но зачем тогда эти сказки про грузовики со взрывчаткой на ЗАЭС? 
Есть только одно объяснение. Радиоактивные отходы с других станций, 
то есть натуральная, грязная бомба. Заброшенная с помощью ОТРК 
Точка-У, на станцию, даже в случае поражения ракетой ПВО она рас-
пыляет отходы на высоте, и вот тут и нужны самолёты радиоактивной 
разведки США. Они займутся созданием доказательств для фабрика-
ции обвинения России в подрыве ЗАЭС.

Разумеется голос разума на западе никому не нужен, придумывать 
мотивацию для России никто не будет, скажут, ну они же орки, вот и 
рванули. Своё население уже доводят до истерики этой бредятиной, 
в Днепропетровске и Запорожье у людей натурально едет крыша.

Очень надеюсь, что публикации заранее об этом, помогут сорвать 
эту провокацию, всё таки американцам обычно необходимо хоть ми-
нимальная достоверность.

Для чего это Киеву, какая у него мотивация? А это видно по резуль-
татам контрнаступления. До саммита НАТО осталась неделя, прорыва 
даже первой линии обороны по прежнему нет, если всё резервы со-
жгут, то вероятный заход с Белоруссии в августе сил Вагнера париро-
вать будет нечем, а это означает разгром уже к октябрю.

Вот и остаётся, создать такую провокацию, чтобы затмила и Боинг и 
Бучу и Каховскую ГЭС, ведь радиофобия европейцев позволит шанта-
жировать их, требовать ввода сил НАТО, и передачи не просто техни-
ки, а совместно с личным составом, иначе она бесполезна.

Это очень похоже на поиск вундерваффе в ставке Гитлера в 45м.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хорошая память - это не всегда хорошо. Иногда это и грустно. 
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В ночь с 3 на 4 марта украинские СМИ устроили истерику, когда в 
ходе провокации украинские диверсанты, попытавшихся нанести удар 
по нашим войскам, окружившим ЗАЭС, изнутри оцепления (с парков-
ки и зданий персонала станции). Наши войска Росгвардии ответили 
ответным огнем и несколько пулеметных трассеров прошли над зда-
нием ЗАЭС. Сколько было вони, сколько было криков, что прямо сей-
час в центре Европы произойдет ядерный апокалипсис. МАГАТЭ тут 
же присоединилось к воплям. 

А сейчас Украина готовится на полном серьезе совершить дивер-
сию грязной бомбой в районе ЗАЭС, только чтобы угандошенный кок-
сом наркоман смог потребовать у своих кураторов еще бабла на убий-
ство русских. И всем плевать. В том числе и на тот самый пресловутый 
ядерный апокалипсис.

Вот это - действительно грустно.

АДЕКВАТ Z
Росэнергоатом ожидает в ночи комплексной атаки ЗАЭС: дронами, 

высокоточными боеприпасами, а поверх этого - начинить радиоактив-
ными отходами с контролируемых бандеровцами АЭС боевую часть 
«Точки-У» и добавить еще ими. На случай, видимо, если удары всем 
остальным к выбросам и заражению не приведут.

Если прогноз сбудется, очень похоже, что именно такой удар может 
стать непосредственной прелюдией к броску чубатых в новое боль-
шое наступление. А может, и не прелюдией, а заменой: в надежде, 
что и этого хватит, чтобы переломить позицию хозяев по новым пода-
яниям или даже по непосредственному вовлечению.

Степень непосредственной вовлеченности хозяев в замысел, если 
он реализуется, оценивать бессмысленно. Если пресечь действитель-
но хотят, пресекут. Если не пресекут, значит, замысел полностью укла-
дывается в их планы. Риторика «русские заразили сами себя» в этом 
случае польется немедленно, подготовленным заранее потоком, и 
предлог почти наверняка будет использован тем или иным практи-
ческим образом. Хотя и не обязательно именно тем, которого так жа-
ждут бандеровцы.

В сухом остатке: если провокация реализуется, значит, с чувством 
самосохранения там совсем плохо на всех уровнях. И главной целью 
нашей реакции, скорее всего, будет возвращение противника именно 
в это чувство.

Время подумать над конкретным содержанием этой реакции у нас 
было. Еще с конца прошлого лета.

Владислав Угольный
Ну взорвут хохлы ЗАЭС, и? Как это повлияет на фронт? Я уверен, что 

в ВС РФ войска РХБЗ более качественные, нежели у ВСУ. Тем более со-
ветская армия училась действовать в условиях ядерной войны.

Зато мы в ответ сможем нанести таки удары тактическим ядерным 
оружием по западным пригородам Донецка: Угледару, Красногоров-
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ке и Авдеевке. (ТЯО не токсичное орудие и дончане от этого не постра-
дают, а взламывать эту оборону в лоб — куча крови наших военных)

База? База.
Про то, что такое может произойти я предупреждал ещё осенью. 

Тогда же, живя ещё в Донецке, я купил йодид калия.
Да, хохлы настолько идиоты, что могут взорвать ЗАЭС. Даже если 

им это ничего не принесёт, а лишь навредит.
Впрочем, я до сих пор уверен, что средств поражения у них нет.

Русский тарантасъ
Станет ли ЗАЭС последним спасением негодяев?
Психнакачка идет полным ходом. Деваться-то некуда. Сгодится вме-

сто «берлинского метро», хотя достоверность этой истории невысока. 
Но ЗАЭС вполне реальна, как украинское средство шантажа. И это хо-
роший знак - насколько хороша может быть атомная катастрофа. Это 
последний укропский козырь, сдают Украину, чувствуется. И только в 
каналах караул-патриотов несметные бандеровские рати готовы вый-
ти в поход на Москву.

ЯнZен | #ШВО
А чего там все насчëт ЗАЭС греются то? Какой нафиг взрыв на АЭС, 

кому это нужно? 
Хохлам? Да не особо, у них с РХБЗ сильно хуже чем у нас, да и они 

типа в наступлении сейчас. 
Нам? Не смешите, мы застеклить Львов или вдарить по укрепам 

спецбоеприпасами второй год уже умоляем. 
Западу? Да тоже ни на кой ляд не надо, ставки повысятся больше 

чем им нужно. 
Не вижу тех, кому реально выгоден взрыв на ЗАЭС. 
А если никому не выгодно – то ничего не будет.

Раньше всех. Ну почти.
Основателю ЧВК «Вагнер» Евгению Пригожину вернули 10 милли-

ардов рублей, которые силовики нашли при обысках в Санкт-Петер-
бурге после попытки мятежа, сообщает «Фонтанка».

По данным 78.ru, помимо денег возвратили и технику, изъятую во 
время следственных действий в «ЧВК Вагнер Центре» и офисе медиа-
группы «Патриот», которую Пригожин распустил в конце июня.

По данным «Фонтанки», вечером 2 июля деньги забрал водитель 
Пригожина, у которого была доверенность. Сам бизнесмен в этот мо-
мент находился в Москве «на каких-то совещаниях», сообщает изда-
ние. Ранее он говорил, что средства предназначалась на зарплаты 
вагнеровцам и выплаты родственникам погибших.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
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Того гляди, Пригожину предложат завершить «Марш справедливо-
сти» с точки его последней остановки, доставив туда его войско за го-
сударственный счет и выплатив неустойку за упущенную прибыль….

Логика Маркова
Евгению Пригожину вернули изъятые у него 10 миллиардов рублей. 

Это не изменение политики. И не повод для зависти. Эти 10 миллиар-
дов должны быть переданы семьям погибших. По 5 миллионов кажет-
ся. 2 тысячи семей.

Это ещё не конец
Все на голубом глазу распространяют информацию (ранее 100% 

близкой к Пригожину) «Фонтанки» о том, что ему вернули 10 млрд, но 
мы-то с вами знаем, что там нет и 1 млрд. Значит что?

Правильно. Ему выплатили сверху более 9 млрд за отмененный мя-
теж. А как иначе?

AGDchan
Исламский Банкинг в России это отличная идея - суверенная и мно-

гополярная. В высшей степени патриотическая. Ростовщичество это 
абсолютное зло. 

Американский поэт Эзра Паунд, посвятивший свой opus magnum 
Cantos уничтожению процентного капитала как идеи, рассуждал так: 
Бог - это вечность, а время - дьявол. Извлекать прибыль из времени - 
занятие дьявола. Поэтому финансовый капитализм - это экономиче-
ский сатанизм. 

Мусульманские теоретики ИБ рассуждают иначе: все принадлежит 
Богу (Аллаху), и особенно время. Тот, кто вводит процент на ссуду, при-
сваивает то, что принадлежит Богу, себе. Это люциферическое восста-
ние. 

Из двух различных цепочек умозаключений следует общий вывод: 
необходимо запретить узуру, сбросить ярмо процентного рабства. Это 
и есть ИБ. Он называется исламским, но в других контекстах носит иные 
имена - “социальный кредит” Дугласа, “свободные деньги” Гезелля и 
т.д. В нашем случае ИБ можно назвать русской денежной системой, 
ведь православие - а до какого-то момента христианство в целом  - ка-
тегорически отвергало ростовщичество.

Логика Маркова
Поздравляю народ Америки с Днём Независимости США. Америка 

без сомнения великая страна, во многом определившая жизнь чело-
вечества в 20 веке. 

Сейчас США находятся в нарастающем политическом кризисе.
1. Обе ведущие партии США в кризисе.
2. Пресса, которая на протяжении столетия была образцом свобо-

ды, стала очень зависимой и лживой.
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3. Нарастают политические репрессии в США. 
4. Спецслужбы США во многом вышли из под контроля и превраща-

ются в террористические организации и главную угрозу человечеству
5. Впервые в истории США президент страны избран на фальсифи-

цированных выборах.
Великие основатели США Вашингтон, Джефферсон, Гамильтон, сго-

рели бы от стыда за Байдена. 
А в конфликте Байдена и Путина Вашингтон и Джефферсон без со-

мнения поддержали бы Путина. Именно Путин, а не Байден, по своим 
взглядам и политике ближе к великим основателям США. 

Верю, что народ Америки найдёт в себе силы преодолеть кризис, 
свергнуть узурпатора Байдена и отдать его под суд и сделать Америку 
снова великой.

Царьград ТВ
В Бельгии будут карать за пропаганду традиционных ценностей
Бельгия первой в мире приняла закон о наказании за попытки вер-

нуть человека к традиционной ориентации.
Парламентский комитет по правосудию Бельгии одобрил предло-

жение о введении уголовной ответственности за конверсионную те-
рапию. Речь идет о методиках, направленных на изменение сексуаль-
ной ориентации человека с гомосексуальной и бисексуальной на тра-
диционную гетеросексуальную.

Теперь любой, кто попытает вернуть извращенца к традиционным 
отношениям рискует попасть в тюрьму на 2 года или заплатит 2500 
евро штрафа.

AGDchan
Бельгия объявила традиционную ориентацию вне закона. Триумф 

нормативной перверсии. Это против них мы и ведем нашу СВО.

https://t.me/tsargradtv/49090
https://t.me/Agdchan/10897
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ПЯТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Украинцы не взорвали ЗАЭС, потому что их планы были вскрыты,
• Сообщение Сладкова про Клещеевку с последующим разоблаче-

нием
• Продолжение про Милашину,
• Скромный дом Пригожина: что будет, если российской медийке 

дать стеклянный член

Логика Маркова
Сегодня ночью Зеленский не совершил теракт на Запорожской АЭС.  

Помогли наши публикации и как результат звонки со всего мира в Ва-
шингтон с просьбой не совершать ядерный теракт.

Под лед
Спасибо политологу Маркову, что спас мир от ядерной войны

Царьград ТВ
Украина могла нанести удар по Запорожской Атомной станции уже 

прошлой ночью. Этого не произошло, в первую очередь, потому, что 
планы ВСУ удалось разоблачить буквально в прямом эфире. Но опас-
ность не исчезла. Кому-то на Западе очень хочется, чтобы война стала 
ядерной. Почему им это выгодно, может ли взорваться АЭС и что со 
всем этим делать? Скрытые смыслы предлагаются вашему вниманию.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
То, что сегодня ночью не произошла трагедия на ЗАЭС, это не зна-

чит, что опасность миновала. 
Ничего в планах Зеленского не поменялось: в Никополе сосредото-

чен основной ударный кулак ВСУ, который будет сконцентрирован на 
прорыв российской обороны в направлении атомной станции. 

В эти районы продолжает днем и ночью поступать техника и при-
бывать живая сила (смертники) для своего основного удара и после-
дующего подрыва АЭС. 

У режима Зеленского просто нет другого выхода из сложившейся 
для него ситуации - это становиться вопросом жизни и смерти. 

Саммит НАТО приближается и им всем, в первую очередь Байдену, 
нужно объяснять неудачи того, в кого они вложили миллиарды дол-
ларов. 

Зеленскому и его союзникам(кураторам) из НАТО нужно уничто-
жить как можно больше украинских военных, которые уже в ближай-
шее время станут для них огромной проблемой. 

Зеленский страшно боиться военного переворота и своего физиче-
ского уничтожения, а НАТО понимает, что каждый выживший в этой 

https://t.me/logikamarkova/7188
https://t.me/podled/9605
https://t.me/tsargradtv/49269
https://t.me/The_Kyva/5637
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бойне украинский солдат - потенциальный враг в следующей войне 
уже непосредственно с Польшей.

AGDchan
Решение о начале СВО было одним из самых важных действий в 

мировой истории. Все, кто ставят под сомнение это Решение, враги не 
только России, но Мирового Духа.

Те “патриоты”, кто оспаривают его, не патриоты вообще. Это  догма 
эсхатологической геополитики. Понимайте как хотите.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По ситуации на фронте. Запорожский фронт - ожесточенные бои в 

районе Орехова и на Времевском выступе. Противник атакует, сведе-
ний об успешном его продвижении - нет. В районе Херсона продол-
жаются бои на левом берегу Днепра у Антоновского моста. Плацдарм 
врага сильно ужался в размерах, но не ликвидирован. Противник про-
должает упорно атаковать севернее и южнее Бахмута. Обстановка мне 
до конца не ясна, кроме как есть понимание, что прорывов ВСУ до-
стичь не удалось. Враг наносит сильные ракетные удары по военным 
объектам в наших тылах. В Макеевке поражено крупное хранилище 
ГСМ, досталось и городской больнице. Все прежние прогнозы - оста-
ются в силе. Наши войска наступать не способны из-за нехватки сил и 
средств, поэтому враг будет владеть стратегической инициативой еще 
долго.

Владислав Угольный
Скоро два месяца как противник ведет контр-наступление в райо-

не Артемовска, за это время он сумел продвинуться в полях и достичь 
следующих целей

1) Почти полностью ликвидировать наш плацдарм на западном бе-
регу канала СДД 2) Приблизиться к Клещеевке с юга 3) Выйти к Бер-
ховскому водохранилищу

При этом противник не смог:
1) Продвинуться к Соледару из Северского выступа 2) Нанести встреч-

ный с ударом южнее Берховского водохранилища удар с северо-запа-
да по трассе со Славянска

Нынешние бои — продолжение нашего штурма Артемовска. С на-
шей стороны здесь имеется мощная артиллерийская группировка, а 
также в данный район перебросили хорошие части, включая десан-
туру, 4 бригаду, 150 мсд. У хохлов, впрочем, группировка тоже солид-
ная, тоже много десантников, азовские штурмовики и так далее.

Собственно, ситуация в районе довольно тяжелая. Хохлу для реши-
тельного наступления здесь требуются дополнительные резервы — и 
он может ввести их, если откажется от Запорожского направления — 
однако даже без этого мы можем потерять Клещеевку.

Главной проблемой здесь является уход подразделений Вагнера и 

https://t.me/Agdchan/10912
https://t.me/strelkovii/5882
https://t.me/zola_of_renovation/5417
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вызванная этим переброска части оперативного резерва (например, 
31 бригада вдв) на передовую.

Из хороших новостей — смежники на Краснолиманском направле-
нии активно двигаются в лесу, что у Кременной, ухудшая положение 
хохла в Северском выступе с севера.

Сладков +
Мы оставили Клещеевку. Это под Бахмутом. Надо проверять, опро-

вергнут — буду рад. Если все так — это плохо. Бахмут под огневым кон-
тролем ВСУ. Ни слова дурного не могу сказать про наших ребят, кото-
рые отошли.

По моим данным, это опять снарядная диета. Рад буду ошибаться.
Без силы сильным не будешь. Слабые не побеждают. Город Бахмут 

под угрозой штурма. Удержим? Да кто ж знает.

Анатолий Шарий
Бегство из Клещеевки, как сообщают, связано с тем самым снаряд-

ным голодом, о котором так много говорил Пригожин, но кокторый 
так славно опровергали голоса Минобороны

Alex Parker Returns
С мест сообщают, что петушиные войска под руководством тувин-

ского дегенерата оставили Клещеевку. Один из флангов у Артемовска 
полностью рухнул. Без ЧВК «Вагнер» Артемовск судя по всему удер-
жать не выйдет и его рано или поздно оставят.

Alex Parker Returns
Часть военных крыс заявляют, что это фейк и Клещеевку никто не 

оставлял. Военная крыса Сладков сделал вброс, чтобы набрать под-
писоту и отрекламировать легендарные финки НКВД.

Обыкновенный царизм
Военкор Сладков (тот, что ингерманландец) заявил, что российские 

войска оставили Клещеевку под Бахмутом из-за снарядного голода. 
У нас пока подтверждений нет. Официальные комментарии по тра-

диции не факт, что вообще будут.
Если информация подтвердится, то в обозримом будущем нас мо-

жет ждать штурм Бахмута со стороны ВСУ. 
Но это не главное. Главное, хорошо отпраздновать подавление мя-

тежа «Вагнера». Ведь так здорово, что мы лишились пару десятков ты-
сяч элитной штурмовой пехоты. 

UPD: Российская бригада опровергла слова Сладкова об оставлении 
Клещеевки. Видимо, Клещеевку оставили только ингерманландцы.

Владислав Угольный

https://t.me/Sladkov_plus/8089
https://t.me/ASupersharij/21249
https://t.me/apwagner/9499
https://t.me/apwagner/9500
https://t.me/ordinaryczarizm/2369
https://t.me/zola_of_renovation/5418
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Про угрозу оставления Клещеевке я писал утром - и вот, Сладков её 
сдал.

Чёт мне подсказывает, что этот черт врет. Посмотрим, если что, из-
виниться не в падлу.

В целом, ситуация контролируемая и без прорыва севернее у хохла 
ничего не получится с Артемовском так же, как не получилось у вагне-
ров с его окружением.

Upd. 4 бригада 2 ак, которая её держит, опровергает жирное чмо 
Сладкова.

Логика Маркова
Клещеевка сегодня в центре внимания. Почему Клещщевка важна? 

И что там?  
1. ВСУ наступает и сейчас ведёт бои за опорный пункт на высоте над 

Клещеевкой.
2. Если ВСУ возьмёт высоту, то Клещеевку в низине армия России 

может быть будет вынуждена оставить.
3. Взятие ВСУ Клещеевки означает увеличение угрозы окружения 

Бахмута со стороны ВСУ. 
4. Это может привести к отходу армии России из Бахмута чтобы из-

бежать окружения.
5. Сдача армией России Бахмута, который ранее в тяжёлых боях взя-

ла ЧВК Вагнер означала бы и огромную символическую победу укра-
инского режима, и огромное символическое поражение руководства 
России и огромное поражение руководства армии России. 

6. Эту очень очень гипотетическую угрозу активно сейчас описыва-
ют некоторые военкоры, многие из которых на самом деле, не буду-
чи политическими поклонниками Пригожина, являются военными по-
клонниками Вагнера и «вагнеров».

Старая площадь
Военкоры с военными аналитиками, видимо, сегодня за клавиату-

ры сели не похмелившись.
С утра Сладков сообщил, что ВС РФ оставили Клещеевку (село ря-

дом с Бахмутом, имеет важное тактическое значение для контроля 
над городом).

Потом включили антикриз, начали закидывать инфу, что Сладков 
не облажался, а чуть поторопился. 

Вот Подоляка пишет, что ВСУ были близки к Клещеевке, но уже вы-
биты оттуда силами 5 отдельной штурмовой бригадой.

Ну, поздравляем господина Подоляку, по его сведениям украинцы 
выбили сами себя, так как 5-я одшбр - это ВСУ, бригада сформирована 
на основе печально известного батальона «Айдар».

В ВС РФ 5-я бригада танковая.

https://t.me/logikamarkova/7191
https://t.me/staraya/11304
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VоенкОр Zлон
А знаете, что самое гнилое?
Вот это лицемерное «Надеюсь, что опровергнут».
Тебя опровергли почти сразу же, пропитая ты рожа, и вместо того, 

чтобы в благодарность репостнуть тех, кто твою инфу опроверг, или 
просто аккуратно написать безликое «поступает инфа, что пока не оста-
вили» и сохранить лицо, ты просто молчишь.

А знаешь, почему, бурдюк? Потому что думное трафло само себя на 
нагонит, правда? И на рекламе меньше заработаешь.

Господи, как же хочется сделать громогласный такой PROOOOOOOOT 
на всю эту военкорскую кодлу. И эта блядота ещё в Кремль вхожа...

Обыкновенный царизм
Ингерманландец Сладков не стал опровергать свой вброс про Кле-

щеевку, а тупо запостил рекламу. 
Гордимся нашими военкорами. Не зря с ними Путин встречается. 

Лучшие люди страны!

Сладков +
Да, Клещеевка наша. Ошибся, судя по данным моих дополнитель-

ных источников. Признаю. Одним источником меньше, которому я се-
рьезно доверял. Ну и хрен с ним, с этим источником. Ответственность 
за информацию всё равно моя. При первой же возможности сам пое-
ду и посмотрю, как там дела.

Анатолий Шарий
После давления и десятков статусов с обличениями и призывами 

Сладков признал, что Клещеевка все еще российская. Лично я пола-
гаю, что мог не признавать, а потерпеть сутки

Владислав Угольный
Бля, вы не поверите...
ВОЕНКОРЫ ВСЁ ПЕРЕПУТАЛИ.
В итоге в сводке Подоляки ВС РФ привлекли авиацию и пятую бри-

гаду. Десантно-штурмовую. Проблема в том, что в ВС РФ 5 бригада — 
танковая, и она где-то под Донецком

А 5 штурмовая бригада (не десантная!) — это хохляцкое подразде-
ление. При этом нациковское, Айдар это.

Это чё получается, на нашу сторону перешла целая бригада? МОЛ-
НИЯ.

Короче, я думаю, что никакого наступления ВСУ сегодня не было, 
его придумал Сладков с бадуна чеб финки ЛГБТ продать дороже, а его 
коллеги из цеховой солидарности начали писать про то, что УСЁ СЕ-
РЬЕЗНО, ХОДИМ ПО КРАЮ ЛЕЗВИЯ, НУЖНО ОТБИТЬ ОПОРНИК. Кото-
рый никто не штурмовал.

https://t.me/voenkorzlon/464
https://t.me/ordinaryczarizm/2370
https://t.me/Sladkov_plus/8093
https://t.me/ASupersharij/21257
https://t.me/zola_of_renovation/5425
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В ходе этой медиа-кампании легким движением Юры Сумы 5 бри-
гада ВСУ перешла на нашу сторону и была привлечена в качестве ре-
зерва.

Чё тут сказать... Кто-то живёт в цирке, а у кого-то в цирке танк за-
стрял.

Рыбарь
Что происходит на Херсонском направлении и у Антоновского мо-

ста?
Обстановка по состоянию на 15.00 5 июля 2023 года
Несмотря на удар ВКС России по мосту и заявления о зачистке пла-

цдарма, противник вновь перебросил под Антоновский мост отряды 
закрепления. Вчера в ночь две группы были переброшены из Анто-
новки на двух катерах.

Сейчас украинские формирования удерживают позиции под мостом 
и у гостиницы неподалеку. Российские бойцы попытались отбить тер-
ритории, однако подразделение ВС РФ попало под шквальный огонь 
артиллерии с противоположного берега и отошло на исходную.

На текущий момент ВСУ по-прежнему находятся под мостом, но их 
присутствие там не несёт серьезной угрозы для группировки ВС РФ, 
кроме информационно-психологического эффекта. ВС РФ достаточно 
лишь вести систематическое поражение противника на расстоянии без 
привлечения штурмовых отрядов.

Логика Маркова
Парламентская ассамблея ОБСЕ признала ЧВК Вагнер террористи-

ческой организацией, а Россию - государством спонсором террориз-
ма. Это значит, что 1. США Британия и страны ЕС будут ужесточать по-
литику в отношении России. 

2. Единственное будущее у всего политического руководства Рос-
сии с точки зрения США и Британии и ЕС это тюрьма или ликвидация.

3. Ввиду этого безумное решение ПА ОБСЕ повышает возможность 
ядерной войны.

4. В реальном мире, конечно все наоборот. Украинское государство 
это террористическое государство . А США и Британия и страны ЕС это 
государства спонсоры терроризма.

5. А российскому государству давно уже пора признать реальность 
- США и Британия и страны ЕС ведут против России ограниченную вне-
конвенциональную войну с использованием методов терроризма. Ру-
ками своего прокси государства Украина. 

6. Поскольку Россия не отвечает теми методами, которые приме-
няются против неё, то использование внеконвенциональных методов 
ведения войны против России будет только расширяться. Увы.

7. А страны Запада поставили на поток простой метод. Самим сде-
лать преступление и обвинить в этом Россию. Так с Северном потоком. 
Так с Каховской ГЭС. Так будет скоро с ЗАЭС. 

https://t.me/holmogortalks/29777
https://t.me/logikamarkova/7192
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8. Россию бьют все сильнее, потому что Россия не отвечает.

Игорь Караулов
После «мятежа» крепнет настроение в стране: поставить СВО на па-

узу (как минимум) и разобраться внутри себя. Кто мы, чего мы хотим 
и куда мы идём? В том числе и в связи с тем, какие порядки мы несём 
освобождаемой части Украины. Пригожинские? Кадыровские? Шойги-
анские? Многим не нравятся ни те, ни другие, ни третьи. Другое дело, 
что та сторона нам не даст такой планомерной паузы, зато готова ис-
пользовать это желание разобраться для провоцирования обвала на 
фронте и (или) в тылу.

Раньше всех. Ну почти.
Подмосковных полицейских обучат тактике городских боёв, стрель-

бе из ручных пулемётов, метанию осколочных гранат и тактической 
медицине

По информации Mash, на нововведения решились из-за мятежа Ев-
гения Пригожина.

Говорит ТопаZ #ШВО
Ой, какая прелесть! Стрелять из пулеметов научат! Гранаты бросать 

научат! Тактике городских боёв обучат! Так они все ещё и присягу при-
нимали…

Зря мы с вами, братцы, сетуем на кадровый голод и переживаем 
из-за мобилизации, скоро столичное МВД отправит на фронт подго-
товленных и верных Отчизне стражей порядка и защитников народа!

Отправит ведь?

Логика Маркова
Алексей Венедиктов на персональном самолёте везёт в Москву из-

битую на Кавказе оппозиционную журналистку. Персональный само-
лёт предоставлен властями или провластными олигархами. Невозмож-
но себе представить такой уровень внимания к пострадавшим журна-
листам или активистам, которые хорошо относятся к России, в ЕС или 
США, не говоря уж об Украине. Россия так хорошо относится к своим 
врагам, что пора сочинять новую поговорку 

1. «одаряй врагов, чтобы свои надеялись». 
2. Как «бей своих, чтобы чужие боялись».
3. Или «давай врагам, чтобы свои завидовали»?

Сыны Монархии
Довольная пособница ваххабитов и русофобка Милашина вчера 

еще «переломанными» пальцами что-то строчит в смартфоне, выле-
тая из Грозного в бизнес-джете, в компании иноагентов Муратова и 
Венедиктова) хорошая заявка на либеральный мжм)))
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Не хватает лишь натовских наёмников со стейками и тирамису.
Странно , что в воюющей стране патриоты по копейке собирают на 

дроны и броники для наших воинов , а враги народа и иноагенты спо-
койно летают на бизнес-джетах. Все это трио давно заслужило, чтобы 
ехать в СИЗО в автозаке.

Круто , что у журналистов есть корпоративная солидарность, но мо-
жет вы еще всем миром будете ее проявлять, когда этнобандиты с Кав-
каза бьют и режут простых русских людей ? Поплакали по Милашиной, 
давайте русского героя Грудистова вытащим из застенков ? Ммм?

От всей души желаю Елене Милашиной скорейшего выздоровле-
ния и чтобы она в добром здравии предстала перед судом за измену 
Родине и пособничество терроризму. Вместе с Муратовым и Венедик-
товым.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ах как это прекрасно… 
Корреспондент издательства Novaja Gazeta Europe, юрлицо «Новой 

газеты. Европа», деятельность которого «представляет угрозу осно-
вам конституционного строя Российской Федерации и безопасности 
государства» вместе с иноагентом Алексеем Венедиктовым, а также 
с просто лживой мразью, лауреатом Нобелевской премии Дмитрие 
Муратовым, бывшим главредом газеты-иноагента и идеологическим 
спонсором издательства «деятельность которого представляет угрозу 
основам конституционного строя Российской Федерации и безопас-
ности государства. 

И ведь, они летят в Москву не для того, чтобы там быть переданы 
в руки правосудия, нет. Полагаю, что с ними сейчас там встретятся, по 
головке погладят, и, как там в Минцифры сообщили? А! «Окажут под-
держку, правовую, информационную, финансовую». 

Ах, как это прекрасно…

Старая площадь
Как бы мы не относились к профессиональной деятельности и граж-

данской позиции Елены Милашиной, но первые кадры после нападе-
ния на неё ошеломили: частично обритая голова, залитое зеленкой 
лицо, сломанные пальцы рук.

Воедино сошлись все образы человеческого зверства: обритые на-
голо женщины послевоенной Европы, которых заподозрили в роман-
тических отношениях с немцами; помазанные зеленкой лбы, приго-
ворённых к расстрелу; сломанные пальцы пытаемых в подвалах НКВД 
музыкантов и  художников.

Пальцы - это ещё и рабочий инструмент журналиста, журналист на-
бирает тексты пальцами, сломать их - не просто отомстить, а надолго 
лишить ремесла, может и навсегда.

Да. Пальцы. Не меньше первых фото с Милашиной, нас поразили и 
вторые, где она в бизнес-джете с Муратовым и Венедиктовым летит в 
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Москву, в руках у жертвы телефон, по которому она бодро стучит це-
лыми и невредимыми пальцами.

Так их ломали? Или для эпатажности бинтами перемотали перед 
фотосессией?

Что-то знаю / Павел Данилин
Что же до того, как вчера дружно псевдопатриотическая тусовка 

принялась лаять в поддержку откровенного вражины, идеологическо-
го диверсанта и террориста, которого избили в Чечне, то тут же надо 
иметь в виду вот что. Враг - в данном случае с большой буквы - он же 
прекрасно все видит  и понимает. С либералами ничего не вышло - 
трусливо тут же ломанулись из страны. Остались всякие разные аль-
тернативно одаренные типа Муратова, с которым кашу не сваришь. А 
вот с «патриотами» как выяснилось, работать можно. Притом, рабо-
тать можно очень успешно. 

Эти «патриоты» - суть такая же внушаемая слизь, что и либералы. 
По поведенческим рефлексам. Перед либералами помашешь морков-
кой «демократия, права человека, ЛГБТК+, Запад», - и те как леммин-
ги широкими колоннами бегут головой биться о кремлевскую стену. А 
для «патриотов» другую морковку надо подвешивать «Кадыров, ми-
гранты, шойгудайснаряды, ядерная бомба». Но суть та же. Помахали 
перед их носом - и те тут же ломанулись биться головой о кремлев-
скую стену. 

И поняв этот факт, на Западе начали работать вдолгую, сводя не-
приязнь и либералов и «патриотов» к Кремлю в один знаменатель. И 
тут избиение в Чечне открытой вражины - вообще стало подарком для 
теста. Как красиво взнуздали и впрягли «патриотов» в одну повозку с 
либералами. И те и те подвизгивая, ломанулись за своими морковка-
ми. «Свобода слова» для одних и «долой чеченцев» - для других сра-
ботали триггерами. 

И главное, что теперь то, когда выяснилось, что рук открытой вра-
жине никто не ломал, что синяки у нее, конечно говорят о том, что ее 
ударили по лицу и по рукам, но это точно не похоже на избиение до 
полусмерти, когда выяснилось, что очень быстро за открытым вражи-
ной прислали частный самолет с еще двумя открытыми вражинами 
внутри, что открытая вражина почему-то не стала заявлять в полицию 
о произошедшем нападении, что как по команде (почему - как, впро-
чем) блогосфера взорвалась осуждением чеченцев, так вот, когда все 
это выяснилось, те самые «патриоты» ходят гордо подняв голову, при 
этом, наложив себе в штаны, и делают вид, что все нормально - что 
они то выступили «как настоящие мужики», «заступились за женщи-
ну», да и вообще, дали понять «этому Кадырову» кто тут главный. Не 
замечая, что за ними тянется мутный и вонючий след из предатель-
ства, а рядышком с ними стоят, потирая потные ручонки настоящие 
Враги страны.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/ctotoznayu/4475
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После случая с Милашиной я вообще не понимаю, какого хрена си-
дит в тюрьме Беркович. 

Если Муратов и Милашина свободно ходят по стране, устраивают 
идеологические диверсии на Кавказе, а им расстилают ковровую до-
рожку, то что такого сделала Беркович, написавшая всего лишь каку-
ю-то говнопьесу, в которой  - опять же всего лишь с сочувствием вы-
ведены бабы, побежавшие за террористами в Сирию, замуж там или 
еще куда. 

Нет, я не особо сочувствую Беркович. Точнее совсем не сочувствую. 
Но что она делает в тюрьме теперь - после произошедшего вчера 

шоу уродов вокруг откровенных врагов России, не понимаю. 
Выпустите Евгению Беркович.
А то от этого сраного лицемерия уже тошнит. 
Здесь считаем, здесь не считаем, здесь пусть парни на фронтах гиб-

нут, здесь пусть дура, никакого вреда не принесшая так то, в тюряге си-
дит - а вот этим вот настоящим, признанным, патентованным врагам, 
мы сейчас своими длинными языками сапожки вылижем, под ручки 
из возьмем и дадим дальше гадить России.

Игорь Караулов
А я задавал же уже вопрос, что делает в тюрьме Беркович, если у нас 

можно сбить семь бортов и остаться на свободе. Мне говорили, что я 
не юрист, а поэт безмозглый, ничего в законе не понимаю, что он хоть 
и дура, но лекс. И вот опять возникает вопрос: зачем сидит Беркович, 
если провокаторов развозят спецбортами. И ещё, думаю, не раз такой 
вопрос возникнет по другим поводам. К сожалению.

Логика Маркова
По персональному самолёту жестоко избитой антироссийской жур-

налистке. Сформулирую позицию от имени всех нормальных людей.
1. Мы все против избиения журналистов, тем более такого зверско-

го.
2. Мы все за помощь больной женщине. 
3. Но в условиях дефицита ресурсов  нам всем хочется, чтобы госу-

дарство оказывало приоритет не тем, кто против Родины, а тем, кто за 
Родину.

4. Избитая журналистка активно участвовала в информационной 
войне против России. 

5. У нас приоритет помощи должен быть раненым бойцам, семьям 
погибших бойцов. 

6. Когда государство отдаёт приоритет врагам государства, то это по-
вышает социальный статус врагов государства и такими врагами ста-
нут много других людей. 

7. То есть персональный самолёт Милашиной означает, что по пути 
Милашиной пойдут десятки других людей и будут участвовать в вой-
не против России. 

https://t.me/karaulovnews/3500
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8. Так как все это очевидно, то многие враги России сделают вывод, 
что государственная система России потеряла инстинкт самосохране-
ния, и значит Россия тяжело больна, и значит, Россию можно добить, 
победить. И значит на войну с Россией нужно быстрее выделить по-
больше ресурсов. 

9. То есть персональный самолёт за Милашиной означает, что по-
гибнут дополнительно несколько тысяч наших людей и несколько ты-
сяч детей останутся сиротами. 

10. Те, кто это не понимает, должны быть уволены за глупость.
11. Те, кто это понимает и делает, - в решающий момент предадут и 

президента и Россию.

Это ещё не конец
Тактика умолчания инцидента в Грозном выдерживается АП неу-

коснительно.
Чечня настолько важный кирпич в системе, причем изначально пра-

вильно созданный, что его вынимать нельзя. Но это не означает, что 
на территории российского региона возможно творить подобные бе-
зобразия.

Рамзан Ахматович это услышал и пытается выйти из положения с 
наименьшими потерями.

Пусть сами выпутываются – позиция ВВП.
В помощь Рамзану АП спустила команду не нагнетать и тему пере-

вести в разряд «враги народа получили по заслугам». Разгон про «сло-
манными пальцами пользует смартфон в частном джете» сочинила 
Симоньян.

Других исполнителей у них нет. Денег на тушение пожара всем раз-
дадут, часть уже авансировали.

Симоньян, Соловьев, Потупчик, ломы из регионов, военкоры, близ-
кие к Ахмату - все найдут свои слова поддержки в сложной ситуации.

Что отдаст взамен Рамзан, пока неизвестно. Видимо 98% на выбо-
рах и снижение аппетита на федеральные деньги, кроме того уже все 
смирились, что Росгвардия не получит тяжелые вооружения. В.Золо-
тов должен встретиться с Рамзаном в ближайшее время, сам он пока 
воздерживается летать или ездить на большие расстояния.

МИД договаривается весь день, чтобы в рамках продления Зерно-
вой сделки западные партнеры не выносили кейс нападения в Чечне 
в публичное поле. «Евроньюс» молчат, вопрос решен через их фили-
ал в Стамбуле.

Бульба престоловъ
Удивлённо вижу революцию в военном деле, о которой молчат бук-

вально все.
Украинцы начали поражать HIMARS’ами отдельные САУ, боевые ма-

шины РСЗО, ПУ и РЛС комплексов ПВО.
Почему это революция? Украинец же вроде с момента висельно-

https://t.me/nonetutto/184
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го отхода из-под Киева и предательского штурма Мариуполя бьёт ВС 
Тувы в хвост и гриву при помощи HIMARS, из поставок, которые нача-
лись благодаря Стамбулу-1.

Революция в характере поражённых целей. Ранее ракеты GMLRS 
комплекса HIMARS поражали в основном инфраструктуру ведения во-
йны ВС РФ. Инфраструктура означает стационарные цели. 

<...>
ВСУ научились наносить удары GMLRS с оперативностью, которая 

позволяет поражать подвижные цели. Это и есть революция.
<...>
Так или иначе, это сложнейшая информационно-логистическая за-

дача, которая свидетельствует о невероятной скоординированности 
военной машины. Признаться, я думал о такой возможности, но в ко-
нечном итоге отметал её как непрактичную. Это не просто понт, это по-
казатель общего уровня связи, управления и разведки. Уровня очень 
высокого.

Даже раньше боевая дальность Краснополей была в 1,5 - 2 раза 
меньше, чем у Эскалибуров, что давало ВСУ тотальное преимущество 
в контрбатарейной борьбе. Но то, что сейчас происходит, это уже не 
контрбатарейная борьба и не вскрытие ПВО. Это уничтожение.

На картинке видны поражённые ПУ ЗРК, САУ и БМ РСЗО. Теперь это 
похоже на начало чего-то серьёзного. Если ядерным шантажом не по-
лучится всё отложить ради продления Зерновой сделки, и Запад в ко-
и-то веки будет серьёзен, ВС Тувы ждёт историческое избиение. Если 
победит договорняк, всё снова будет отложено на неопределённый 
срок.

Военкрысы и дегенеративные медиа, видя, как страна полтора года 
въёбывает войну всухую, радовались эпизодическому уничтожению 
западной техники. Вместо того, чтобы быть скромными и оценивать 
свои силы трезво. Вот и сейчас Гнидовки и Свинари уже посбивали все 
GMLRS, а о потерях от них молчат. Цена этого будет очень суровой.

Я даже не пишу, что следовало бы сделать РФ. За полтора года свой 
аналог GMLRS не сделали, не сделали вообще ничего, да и похуй уже. 
Всё равно это государство распространяет ваххабизм в любом белом 
русском городе, который оно контролирует — зачем желать ему до-
полнительной экспансии?

Будь я верующим, сказал бы, что Господь будет карать Россию, пока 
русские люди не свергнут оккупацию иноверцев, гос. аппарат которых 
больше волнуют сожжения Корана, чем то, что ваххабиты творят в их 
стране.

Готовьтесь к непростым решениям, к исламизации, усилению на-
цреспублик и завозу таджиков после позора.

Логика Маркова
Дом Пригожина. Якобы. 1. Очень скромно для олигарха. 2. Допол-

нительные паспорта были очевидно нужны человеку для работы. 3. 
Деньги очевидно были нужны человеку для работы. 4. Конечно, это 

https://t.me/logikamarkova/7194
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совсем не разоблачение Пригожина. 5. Но любопытно всем.

ЖИВОВ Z
В Сети появились фотографии из особняка Евгения Пригожина. Там 

деньги, кувалда, огромный иконостас и китель с наградами. Приго-
жин герой России, ДНР, ЛНР. Кавалер двух орденов Мужества и десят-
ков других наград. Власти по старой памяти решили, что, слив «при-
гожинскую роскошь», они отвратят от него массы. Дескать, смотри-
те, он такой же, как мы, он такой же, как те, против кого он борется. С 
каким-нибудь вороватым чиновником, который живет на Хайфу-Мо-
скву-Лондон, такое бы прокатило.

В случае с Пригожиным это даст обратный эффект. Черный пиар с 
капитаном пиратского корабля не сработает. Разоблачители копают 
себе могилку. Люди стали уважать Пригожина не за то, что он бедный, 
или честный, или имеет хорошую репутацию, или приятный голос и 
внешность. 

Люди стали уважать Пригожина на стыке двух факторов: он делал 
дело и говорил правду. Как типичный ЛОМ подхватил русскую, пра-
вую и социальную повестку. Стал голосом масс. И пока кто-то пытает-
ся скомпрометировать Пригожина машиной с деньгами, вполне се-
рьёзные люди, в том числе военные люди, говорят: он сделал лучшую 
армию в мире. И этим людям плевать на деньги, особняк и парики с 
паспортами.

В итоге это закончится так: его особняк вы нам показали, теперь по-
кажите свои.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Кувалда «На случай важных переговоров» - понятно, валюта и зо-

лотные слитки - понятно, оружие и вертолёт - понятно, но, сука, зачем 
Пригожину шкаф с париками?

ЯнZен | #ШВО
Дом Пригожина – один из примеров относительно богатых домов 

которые не вызывают чувства лютого стыда. 
В общем, больше похоже на пиар чем на очернение. 
Российской медийке дай стеклянный хрен...

BRIEF
Власти вернули Пригожину не только изъятые в ходе обысков день-

ги, но и оружие, в том числе наградной пистолет Glock. «Это именной 
артефакт. Им Героя России Пригожина наградил Герой России Шой-
гу», — пишет 47news.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Подумалось: А ведь повезло Питерским чекистам с Пригожиным-то 

сегодня! Скромно зашел с охраной, забрал только свое оружие и уе-

https://t.me/zhivoff/9983
https://t.me/strelkovii/5897
https://t.me/rus_jansen/2608
https://t.me/rusbrief/133367
https://t.me/strelkovii/5892
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хал. А мог-бы вообще все оружие забрать и чекистов заодно - в раб-
ство увести… ну там кувалдой кого-нибудь мимоходом. Под камеру…

Логика Маркова
Коллеги! Вы зачем пиарите Евгения Пригожина кадрами его дома? 
1. Представлен обществу скромный дом богатого человека, а не дво-

рец нувориша и казнокрада, -каких полно.
2. Дом красивый. В отличие от цыганского стиля многих наших бога-

тых. То есть владелец представлен как культурный человек со стилем.
3. В доме много функционального. Оружие, документы оператив-

ного прикрытия, медицинский кабинет. То есть владелец представлен 
как трудоголик.

4. Специально пиарят Пригожина? Или просто не умеют работать? 
Или просто журналисты профи и нашли тайно суперматериал?

Под лед
А если серьезно, то кейс с Пригожиным бесконечно показателен в 

плане работы российской пропаганды. Ахиллесова пята новиопов в 
том, что они натурально не понимают, где живут и полностью замкну-
ты на своей местечковой субкультуре. 

Например, хотели показать Пригожина поехавшим бандитом, купа-
ющимся в роскоши и меняющим личности как парики. Но ведь это и 
так ни для кого не секрет. Да и криминальная драма самый успешный 
и востребованный жанр в России. Что в кино, что в жизни. С элемен-
тами абсурда и черного юмора. 

В конце концов кого вы хотите удивить поддельными паспортами, 
подарочными кувалдами и париками в стране, где основной идеоло-
гический конфликт не между «белыми» и «красными» (он есть только 
в телеграме), а как буквально жить. По типа закону или по понятиям. 
«По-красному» или «по-черному». 

Российский телек и вовсе пошел дальше, буквально нарушив закон 
Годвина и проиграв еще на старте. Если вы сравниваете Пригожина с 
Гитлером (на самом деле общего - ноль), то почему этот самый Гитлер 
амнистирован, свободно перемещается по России и вообще делает, 
что хочет? У вас там все в порядке? 

Потому вместо предполагаемой волны народного гнева, вы получи-
ли нескончаемый поток мемов. Видимо, оно того действительно сто-
ило. 

И еще эти люди говорят, что ведут какую-то там идеологическую во-
йну с Западом. Да вы ее проиграли даже ленинградскому бандиту. 

Вчистую.

Умный еврей при губернаторе
НОВЫЙ МЯТЕЖ – ТЕПЕРЬ ПРОТИВ ПУТИНА? СИЛУАНОВ СДЕЛАЛ СТАВ-

КУ
Антон Силуанов требует сократить бюджет России на 10%. Внима-

https://t.me/logikamarkova/7204
https://t.me/podled/9619
https://t.me/governorsjew/7614
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ние, вопрос: почему он противоречит своему начальнику, председа-
телю правительства России и президенту России? Какой ущерб может 
нанести Минфин начавшемуся экономическому росту России?
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ШЕСТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Все, ЗАЭС взрывать не будут. Или будут,
• Дела на фронте все лучше и лучше,
• Продолжение про дом Пригожина,
• Рубль опять упал,
• Украинцы опять предъявили Шарию обвинение,
• Зеленский опять хочет обмануть Эрдогана,
• Удар по Львову

АДЕКВАТ Z
Сергей Кириенко проверил безопасность хранилищ на территории 

ЗАЭС — на стации усилена безопасность хранилища отработавшего 
ядерного топлива, а уровень радиационного фона постоянно контро-
лируется

Хранилища на территории Запорожской АЭС под надежной защи-
той. Это проверил председатель Наблюдательного совета «Росатома» 
Сергей Кириенко, которому показали, к каким мерам безопасности 
прибегли на ЗАЭС. 

Так, хранилище отработанного ядерного топлива — это один из 
важнейших объектов на всей станции, ведь именно он может являть-
ся наиболее вероятной целью вражеских провокаций наряду с непо-
средственно самими энергоблоками АЭС. Над хранилищем натянута 
специальная антидроновая сеть, а отходы топлива содержатся в специ-
альных контейнерах из бетона и стали.

Логика Маркова
Угроза теракта на ЗАЭС. Отступила. Под давлением мирового сооб-

щества. Масса звонков в Вашингтон заставили США и Зеленского от-
ступить от плана теракта на ЗАЭС. Временно.

Иван Охлобыстин
Украина активно готовится к взрыву Запорожской АЭС, киевское те-

левидение настойчиво рекламирует пилюли с йодом, Шейтельман 
примеряет антирадиационный плащ и цитирует древних греков.

Ажиотаж понять не сложно - Залужный без самолётов быстро не 
пойдёт, а самолёты будут (если будут) только глубокой осенью, когда 
распутица скуёт деликатную европейскую технику. Но западные пар-
тнёры очень торопят. У них ещё чуть чуть.. и выборы. Избиратели обя-
зательно спросят: Бидон где снаряды? Почему мы так много платим 
за Украину, ведь очевидно - с ней добра не будет?!

Слишком далеко зашло. Атомное оружие никто не отменял. Стоит 
ли украинское сало жизни простого американца? Тем более рябого 
негра трансвестита?!

https://t.me/politadequate/7718
https://t.me/logikamarkova/7205
https://t.me/Ohlobistin/632
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Абсолютно патовая ситуация. Переговоры невозможны, но и даль-
ше ничего делать невозможно.

Так что ЗАЭС обречена.
Я бы заранее наших отвёл оттуда.

Александр Ходаковский
Противник прошлые сутки очень активно задействовал авиацию 

почти на всех направлениях - пытался как-то поддержать неуспешные 
действия сухопутных войск. На отдельных участках он смог овладеть 
рядом позиций в ходе пресловутого ползучего наступления, но эти не-
значительные успехи стоили ему серьёзных потерь. И на Запорожском 
направлении ряд частей был выведен на доукомплектование после 
участия в боях. Сковывает возможности противника и ожидание на-
ступления с севера - поэтому в ряде районов Харьковской, Чернигов-
ской и Сумской областей он приступил к эвакуации местных жителей, 
готовится к отключению сотовой сети и наращивает оборонительный 
потенциал.

Образ будущего
Равреба пишет: Контрнаступ идет так же, как строительство комму-

низма. Не быстро. Украина пережив 2022 год и показав, как надо бо-
роться с танковыми колоннами и прочим блиц-кригом, почесала за-
гривок И ПОВТОРИЛА В КВАДРАТЕ-С.

Полезли контрнаступать танковыми колоннами, на мины и под кин-
жальный огонь крупнокалиберной артиллерии. Молодцы. Что, что, а 
скакать на граблях умеют. Еще и на чужих граблях. Не только лишь все 
батьки-командиры читали БУСВ, где написано, что наступать нужно в 
соотношении 7Х1, а после прорыва развивать наступление в соотно-
шении 3Х1. А по правде - никто БУСВ не читал. Генералы обеих стран 
привыкли пиздить со склада, а читали три книги: КОЛОБОК, ВТОРУЮ 
И СИНЮЮ

Ярким алмазом сверкают украинские политики. Зельц зеркально 
повторил Пескова, сказав, что контрнаступ идет по плану и не надо 
ждать быстрых результатов. Рука-лицо! Я понимаю, что клован запи-
сался в Наполеоны. Но пиздануть, что наступление - это медленно и 
долго мог только клоун не служивший в армии. Но приз Идиот меся-
ца все же уходит ворюгобандиту Данилову по кличке Мячик. Этот слу-
жил в армии и сказал, что наступлением будет перемалывать спря-
тавшуюся в УР-ах, заминировавшуюся и забаррикадировавшуюся ар-
мию у которой господство в воздухе и превосходство в артиллерии. 
Не странно, что с такими отцами-командирами контрнаступ обісрав-
ся. Піздравляю ВСУ с блиц-кринжем. 1:1.

Милитарист
«Контрнаступление ВСУ должно было начаться раньше. Его затяну-

ли промедление с поставками западного оружия», – Зеленский
У России было больше времени, чтобы заменять территорий и укре-

https://t.me/aleksandr_skif/2769
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https://t.me/infantmilitario/102303
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пить оборону. Это тормозит наше наступление.
На некоторых направлениях мы даже не можем думать о наступле-

нии, потому что нет соответствующего оружия.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Плохому танцору, как известно, мешает даже содержимое гульфи-

ка. С удовлетворением констатирую, что более всего (по моему лич-
ному мнению) командованию ВСУ помешала не нехватка оружия, а 
неправильно выбранное время для начала наступления. Начнись оно 
в апреле - в разгар снарядного голода и в момент, когда российские 
войска были связаны кровопролитными боями за Бахмут, Авдеевку, 
Угледар - все могло-бы быть по другому. Но хохлы ждали «чудо-ору-
жие» и дали нашим войскам время на подготовку.

Образ будущего
На Бахмутском направлении наши ребята вернули ранее утерянные 

позиции. Большой ценой, но ВСУ понесли ещё большие потери и от-
ступили. Две из трех господствующих высот контролирует российская 
армия.

На остальных направлениях идут кровопролитные бои без успеха 
ВСУ. Санитарные потери в день до 1000 человек у ВСУ, наши – до 200-
250.

Русский инженер
RealPolitik: Трофейная Storm Shadow, сбитая ПВО в Запорожской об-

ласти, успешно передана одному из оборонных предприятий
Ракета в «хорошем состоянии, немного бита но не крашенная» , на-

верняка будет полезна специалистам российского оборонно-промыш-
ленного комплекса для работы с алгоритмами системы управления и 
наведения ракеты.

Тем временем, если верить киевским официальным лицам, ВСУ уже 
сбило более 10 кинжалов, но пока прячет останки ракет подальше от 
своих западных партнёров

Повёрнутые на Z войне
Сегодня в результате переговорного процесса с подконтрольной ки-

евскому режиму территории возвращены 45 российских военнослу-
жащих, которым в плену грозила смертельная опасность — Минобо-
роны России

Юрий Баранчик
Если честно, я не понимаю, почему мы за почти полтора года так и 

не освободили Авдеевку, Марьинку, чтоб прекратить тотальный об-
стрел Донецка. Может, поставить задачу вагнерам, а не отправлять их 
в Беларусь или в Африку.

https://t.me/strelkovii/5917
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Обыкновенный царизм
Лукашенко заявил, что Пригожина нет в Белоруссии
«Что касается Евгения Пригожина, он находится в Питере... Где он 

сегодня утром..? Может, с утра в Москву поехал», - отметил Лукашен-
ко.

Он также заверил, что Путин «не будет мочить» Пригожина. Ведь 
президент РФ добрый. И совсем не злопамятный. 

По его словам, бойцы ЧВК «Вагнер» по-прежнему находятся в сво-
их лагерях, но он не видит никаких угроз для их передислокации в Бе-
лоруссию. Интересно, что до этого Пушилин заявил, что в ДНР бойцов 
ЧВК «Вагнер» нет.

При это Лукашенко ждет дальнейшей эскалации боевых действий 
на Украине, ведь Зеленскому нужно что-то продемонстрировать к сам-
миту НАТО. 

В общем ситуация с ЧВК «Вагнер» становится все загадочнее. Вроде 
бы мятежники, а вроде бы и нет. Пригожин вроде бы в опале, а вроде 
бы и нет. Хорошо хотя бы, что президент другой страны не забывает 
нас информировать. Ведь информировать о ситуации, видимо, боль-
ше некому. 

Что случилось с ЧВК «Вагнер»? Она потерялась.

Игорь Караулов
24 июня Пригожин Е.В. был настолько токсичен, что блогеры броси-

лись подтирать хвалебные посты про него, а поэты мысленно проща-
лись со стихами о вагнерах, которых больше уже не прочтёшь вслух. 

Сегодня, 12 дней спустя, Пригожин Е.В. утвердился в статусе законо-
послушного гражданина, как вы и я, перемещения которого не только 
не ограничиваются, но и не отслеживаются. И, как мне кажется, за вы-
ражение симпатий к нему уже никто не собирается наказывать.

Но важно даже не это. Важно, что быстрота произошедшей пере-
мены задаёт и показывает нам тот темп, в котором будет развиваться 
история в обозримом будущем. Вот так быстро всё и пойдёт. Пристег-
ните ремни.

Раньше всех. Ну почти.
Секретарь Совбеза РФ Патрушев о 24 июня: решительные действия 

силовиков, органов власти, сплоченность и патриотизм народа пока-
зали, что РФ выстоит перед любыми угрозами

Предательские действия руководства ЧВК «Вагнер» поставили Рос-
сию на грань гражданского конфликта, добавил Патрушев.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Я что-то не понял? Николай Платонович, похоже, не уловил новых 

веяний в политике Партии. Какой мятеж? Какой переворот? Уважае-
мый партнер Женька-Гарсон съездил на «стрелку» - и только-то! Даже 
бывшие подчиненные Николая Платоновича из АОЗТ «ФСБ» все поня-

https://t.me/ordinaryczarizm/2375
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ли, вернули Женьку с извинениями золото, оружие и парики, а пре-
зидент второй страна Союзного Госудаоства лично ведет переговоры 
о его судьбе и комментирует их по телевизору. Того гляди - двинут на 
повышение, потому как почти переворот сумел заделать. А что Мо-
скву не взял - так за это разве наказывают у нас? Вон, Шойгу с Гераси-
мовым Киев не взяли - и ничего! А Суровикин даже Херсон сдал…

Тот самый Олень
«Он же Гога, он же Жора». На центральном телевидении продолжа-

ется парад разоблачения Пригожина, который подводит черту под его 
политическим будущем, о чем мы ранее инсайдили.

В эфире демонстрируют не только предметы лакшери жизни гла-
вы ЧВК «Вагнер» из его особняка со слитками золота, но и паспорта, 
парики и даже фото в конспиративных образах из его личного архи-
ва. Эдик Петров, на камеру наивно удивляющийся откуда у резиден-
та-нелегала Пригожина столько паспортов и париков, такой себе де-
тектив, и к тому же - не очень хорошо прочитал перед эфиром темник, 
поэтому не разобрался, что один из паспортов -  настоящий паспорт 
того самого двойника, экс-Леонида, а ныне полного тезки Пригожина 
из Питера. Тот, кстати, вполне может привлечь «честного детектива», 
ответственных сотрудников т/к «Россия» и программы «60 минут» к 
уголовной ответственности за разглашение персональных данных, но 
кого интересуют эти мелочи, когда на самом высоком уровне постав-
лена задача обнулить рейтинг мятежника. 

Однако все эти казусы с нарушением УК это ещё цветочки. Вместе с 
водой в анонимные телеграм-каналы сегодня выплеснули и ребенка, 
и в угаре отработки темников вскрыли все явки, пароли и адреса, спа-
лив весь набор резидента-нелегала. Все эти бородатые образы При-
гожин использовал отнюдь не для ролевых игр. В ЦРУ скажут «Thank 
you» за этот архив - по этим цифровым следам можно узнать много 
нового о работе наших «нелегалов» зарубежом. Из «модных луков» 
Пригожина особенно Вашингтон заинтересует «талибанский» образ 
главы ЧВК.

Zаписки мичмана Птичкина
Интересно, что фото из дома Пригожина слили для обнародования 

той же газетке, которая публикует статьи Медведчука и Азарова (пом-
ните, был такой украинский премьер?). 

А ведь во время Великой Отечественной войны «Известия» слави-
лись своими военными корреспондентами. 

А не тащили на страницы всякую дичь.

Байки из Спасской Башни
«Уже повсюду раздаются голоса: «власть в конец распустила патри-

отов», «слишком много патриотизма», «кувалда начала свою работу», 
а значит… патриотический курс надо свернуть. Иноагентов снова пе-
ревести в статус достойных граждан, умолять релокантов вернуться. 

https://t.me/trueolen/829
https://t.me/rusfleet/9006
https://t.me/kremlin_bashnya/39564
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Нетрудно представить себе, что будет дальше: а почему такое произо-
шло, спросят присмиревшие было, но опять обретшие голос  либера-
лы? Потому что СВО. Это она плодит «неуправляемые вооруженные 
образования». Она наделяет суверенитетом новых акторов. Значит, 
ее надо остановить. А то будет «еще одна Кувалда». Обычно так либе-
ралы и поступают. Причем везде, во всех обществах. Проблемы с ми-
грантами? Значит, надо еще больше мигрантов. Проблемы с трансген-
дерами? Больше трансгендеров. Проблема с либералами? Больше ли-
берализма. В нашем случае эта логика самоубийственна. Сворачивать 
еще толком и не начавшийся патриотический поворот значит своими 
руками демонтировать саму государственность. Сейчас все держится 
на доверии народа Путину, которого большинство считает настоящим 
патриотом. Часть окружения Президента из кожи вон лезет, чтобы это 
доверие расшатать, а веру в Путина опрокинуть».

Александр Дугин, философ

Товарищ Артём
Некоторые товарищи намекают, что я слишком много внимания уде-

ляю т.н. украйне. Только хотел отвлечься от этого вопроса, как опять 
попадается на глаза материал, из которого я узнаю, что Дугин и его ев-
разийцы активно проталкивают тему сохранения и развития т.н. укрА-
инской мовы. Т.е. наступают на те же грабли, на которые наступили 
большевики в 20-е гг. ХХ столетия. 

Аргументы у дугинцев просты, как двери: Россия - это империя и в 
ней должны цвести все цветы. Т.е. тем самым эти люди демонстри-
руют полную профнепригодность и полное непонимание вопроса, за 
обсуждение которого они берутся. Как сказал один товарищ, рожден-
ный на территории, которую принято называть украйной: 

«За сохранения и насаждения украинского языка в Новороссии вы-
ступают в большинстве те, кто его не знает и не жил в период украин-
ской оккупации. А потому, если им так дорога мова, то объявите ее 
официальной в Москве и отстаньте от нас!»

Лучше не скажешь. Неуважаемые дугинцы. Если вам так нужен этот 
лингвистический суррогат - выучите его и общайтесь на нём между со-
бой. Не суйте свой профнепригодный нос в те вопросы, в которых вы 
вообще не разбираетесь. Изучите вопрос, разберитесь, откуда в рус-
ском теле появилась секта укрАинствующих,  изучите трагедию рус-
ских Галичины в Терезине и Талергофе, найдите в произведениях Шев-
ченко хоть одно упоминание об т.н.укрАинцах (не путать с топонимом 
украйна), изучите, за сколько времени, если правильно будут рабо-
тать социальные инженеры, можно укрАинствующих вернуть обрат-
но в русскость и т.д. и т.п. 

Бесит, когда воинствующая серость с апломбом берётся рассуждать 
о тех вопросах, в которых вообще ничего не понимает. ДБ.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Артем» зря ругается на Дугина. Это просто старый флюгер, всю 

https://t.me/t_artm/654
https://t.me/strelkovii/5921
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жизнь зарабатывавший исключительно около-бредовой писаниной и 
на старости лет обретший «постоянного спонсора» в лице Кости Ма-
лофеева, фальшивого «православного олигарха». Что Малофееву вы-
годно - то Дугин и озвучивает. И пенять ему безполезно- его даже ги-
бель дочери от «украинствующих» ничему не научила. Его надо про-
сто игнорировать.

ЯнZен | #ШВО
Напомню, что Игорь Стрелков погиб при героической обороне Сла-

вянска. 
Политический клоун и интриган Гиркин, разосравшийся со всеми 

с кем когда-то работал, разваливший половину политических движе-
ний и оскорбляющий всë, что не смотрит ему в рот, на данный момент 
никаких заслуг не имеет.

Логика Маркова
Причины снижения рубля.
1. Наконец то почти полностью восстановились объёмы импорта по 

серым схемам в обход санкций. Поэтому в отличие от прошлого года 
есть спрос бизнеса на валюту.

2. А объёмы поступления валюты упали.
3. Приток валюты упал из-за снижения цен на нефть и газ. 
4. Приток валюты упал из-за дисконта на российские нефть и газ из-

за потолка цен.
5. Мятеж Пригожина показал слабость России. 
6. Нет военных побед на Украине.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мы же понимаем, что курс рубля в нашей стране - вопрос предель-

но управляемый? Управляемый ЦБ РФ. И если сейчас доллар лезет к 
100 рублям, значит, для Центробанка это выгодно. Ну, или не для ЦБ 
РФ, а для экспортеров, или для отечественного производителя. Или 
для бюджета. В общем, совершенно не важно для чего там или даже 
для кого там выгодно это. Пока падение курса не является политиче-
ской угрозой, экономические резоны, которые порой мы даже не ви-
дим, будут превалировать. 

Ну и, конечно, нельзя не учитывать то, что ЦБ РФ как бы это скзать 
помягче... Любит играть со спекулянтами. И наказывать спекцлянтов 
и заигравшихся. В том числе, кстати, и тех граждан, которые бегают и 
меняют доллары и евро, чтобы что-то выгадать. Обычно не выгадыва-
ют ничего и остаются в минусе. Но с чувством глубокого удовлетворе-
ния.

Поэтому рекомендую расслабиться и не напрягаться по поводу кур-
са доллара. Тем более, если у вас этих долларов и евро (как и у меня, 
например), нет. 

А как же Алиэкспресс, спросите вы? Ну, что сказать? Давайте лучше 

https://t.me/rus_jansen/2609
https://t.me/logikamarkova/7206
https://t.me/ctotoznayu/4490
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задумаемся, а так ли нам эти товары нужны? Именно сейчас?

Сергей Миронов
Падение рубля приведет к взлету цен.
Центробанк не сможет почивать на лаврах борца с инфляцией, мах-

нув рукой на курс рубля. Ситуация с национальной валютой доказы-
вает необходимость кардинального пересмотра функций ЦБ. 

Госпожа Набиуллина признала, что в прошлогоднем укреплении ру-
бля нет заслуги ЦБ, да и с нынешним обвалом регулятор ничего делать 
не собирается. Скорее всего, подобные заявления этот обвал только 
усугубят. В возмутительной позиции главы ЦБ нет ничего удивитель-
ного, если вспомнить, что наш регулятор таргетирует только инфля-
цию, все остальное, в том числе рубль, отправляя в свободный полет. 

Но при таком подходе почивать на лаврах борца с инфляцией ЦБ 
не удастся. В магазинах уже переписывают ценники: импортная быто-
вая техника, электроника, товары повседневного спроса дорожают на 
15–30%. За импортом непременно подтянутся и отечественные про-
изводители. Если не обуздать курс, инфляция будет расти. У ЦБ есть 
на этот случай «традиционный рецепт» – повышение ставки, то есть 
еще один удар по реальному сектору и положению граждан. 

Еще несколько лет назад наша фракция внесла пакет инициатив, со-
гласно которым денежно-кредитную политику должен определять не 
единолично ЦБ, а Национальный финансовый совет – коллегиальный 
орган из представителей Президента, Правительства и парламента.  

При этом Центробанк обязан отвечать не только за уровень инфля-
ции, но и за повышение доходов граждан, экономический рост, за все 
ключевые социально-экономические показатели. Включая, конечно, 
и курс национальной валюты. 

По всем показателям задаются определенные цели, и если они не 
достигаются, руководство ЦБ отправляется в отставку. В необходимо-
сти отставки действующего руководства мы уже давно не сомневаем-
ся.

АДЕКВАТ Z
Когда Набиуллина, комментируя снижение рубля, ни словом, ни ин-

тонацией не обозначает его как нечто жизнеугрожающее, а обознача-
ет скорее как нечто преходящее, именно так к нему стоит относиться 
и всем. Ну по меньшей мере всем, кому свои нервы дороги.

Инструментов удержания курса от недопустимых значений у ЦБ пол-
но - прошлая весна показала это очень наглядно. Применение прак-
тически всех этих инструментов имеет цену для экономики, которая 
именно сейчас месяц за месяцем набирает очень хороший ход. И раз 
они не применяются, значит, регулятор, много раз доказывавший де-
лом свой бесспорный профессионализм, пока считает возможным 
ограничиться наблюдением: не всякую температуру необходимо сби-
вать. Верно и обратное - если обстановка потребует сбивать, это сде-
лают быстро и эффективно.

https://t.me/mironovonline/7808
https://t.me/politadequate/7717
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Умный еврей при губернаторе
Скрытые смыслы: Министр финансов неожиданно предложил 

«фронтальное сокращение» расходов федерального бюджета на 10%. 
Это при том, что экономика России растет на 3% в год, инфляция по 
официальным данным тоже чуть больше 3% и есть откуда брать день-
ги. Министр Силуанов хочет остановить экономический рост. Для чего? 
Неужели скрытый смысл «монетаризма» состоит просто в том, чтобы 
вынудить Россию сдаться Западу?

Обыкновенный царизм
Товарищ Зеленский, произошла чудовищная ошибка!
СБУ обвинили Анатолия Шария в съёмке постановочных роликов 

с украинскими военнопленными. Ему предъявили обвинения по ста-
тьям 28 и 111 УК Украины. И да, это не зоофилия, а госизмена.

Как считает следствие, Шарий курировал съёмку сотрудниками ФСБ 
постановочных видео с допросами солдат ВСУ, которые потом умело 
монтировал и выкладывал со своими комментариями. 

Как это повлияет на статус Шария, который проживает сейчас в Ис-
пании — непонятно. Но смеем предположить, что уже скоро он мо-
жет оказаться на федеральных российских каналах, возможно даже 
без покаяния. 

Ну а что? «Свой» украинец на ТВ, как известно, на вес золота. На 
российском телевидении и так полно бывших украинских атошников, 
правосеков, гомосеков (иногда все сразу). Уверены, что в этой слав-
ной компании Шарий точно не затеряется.

Логика Маркова
Анатолию Шарию СБУ выдвинула обвинение в госизмене.» По его 

личной большой просьбе». 
Дело в том, что Шарий, который раньше когда-то был в оппозиции 

Зеленскому, примерно год назад резко изменил политическую ори-
ентацию своей медиа активности. И все сделали вывод, что Шарий 
был принужден работать на власти Украины. В обмен на право жить в 
стране НАТО Испании и не быть выданным в застенки украинского ге-
стапо. 

С течением времени это подозрение, что Шарий работает на режим 
Зеленского, стало перерастать во всеобщее убеждение и стало подры-
вать доверие ко всему, что пишет Шарий. 

И вот для повышения доверия к Шарию СБУ предъявило ему обви-
нения в госизмене. 

Ведь всем понятно, что к любому, кого СБУ считает врагом Украи-
ны, сразу повышается доверие.

И вот теперь мы увидим чудо, - не смотря на уголовное дело СБУ 
против Шария, власти Испании, которые поддерживают абсолютно 
все, что делает Зеленский и СБУ, - не выдадут Шария. Шарий останет-

https://t.me/governorsjew/7620
https://t.me/ordinaryczarizm/2388
https://t.me/logikamarkova/7207
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ся жить в Испании.
Хотя, возможно, что Шарий не сам просил чтобы СБУ выдвинули 

ему подозрение в госизмене, а начальники сказали ему, - надо. Надо 
скорректировать твой имидж. И несчастный Шарий, который живет в 
Испании, понурив голову, согласился.

Владислав Угольный
Рассказать вам как я с 22 декабря 2021 года по середину октября 

2022 года работал на Анатолия Шария?
Не спешите называть меня исчадьем ада. Как бы мне не было стыд-

но, человеческая жизнь драматична.
Итак, дорогие подписчики, представьте, что ВС РФ взяла Киев за 3-7 

дней, посадили Медведчука в Киев на царство.
Что делать с АТОшниками и нациками?
Что делать с Донбасской группировкой ВСУ?
А что делать с НМ ЛДНР?
Горькая правда жизни состоит в том, что взятие Киева не факт, что 

дарило бы Донбассу мир. Так думали те, кто платил мне деньги в тот 
период, и хотели это изменить.

Именно так я познакомился с Толей Шпицеебом.
Итак, с Шарием меня свели лица в нашем ДНРовском министерстве 

информации, которые с ним сотрудничали. Я про них писал раньше.
В декабре, когда всерьёз запахло войной и большинство заинтере-

сованных лиц уже знали об этом, была создана сеть телеграмм кана-
лов под войну. Некоторые из них вы знаете.

Я выступал во всем этом «экспертом по Донбассу».
Тогда ожидалось, что война будет быстрой и затем гражданский вну-

триукраинский конфликт надо будет тушить общественной диплома-
тией. Иначе резня продолжится и там умрёт как много наших, так и 
хохлов более-менее приличных. 

Это позже я начал разгон про БУУН, а тогда я был готов к примере-
нию, лишь бы наших умерло меньше и чтобы судьба Мариуполя не 
постигла другие города Украины.

Если вы помните, про то, что война идёт именно в русских регионах 
Украины разгонял тогда и я, и Шарий, и ещё куча людей. Вот подсказ-
ка так сказать.

Мне тогда обещали по линии Партии Шария позиции либо в Харь-
кове, либо в Одессе. Освобождённых. Грешен, каюсь.

Именно под этот нарратив общественной дипломатии и шли обме-
ныпленными (которые я тогда по работе оправдывал): нужно было 
обычных украинских военных показать как уставших от войны и нор-
мально живущих в плену (они реально нормально жили в плену, я на-
блюдал это по работе)

План был хорош и направлен на разжигание конфликта между ВСУш-
никами и нациками.

А потом во всем этом всплыл 3 полк спецназа ВСУ

https://t.me/zola_of_renovation/5437
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Оказалось, что в этом же проекте участвуют некоторые отставники 
этого полка.

Вы думали почему я лучше всех освещал события сентябрьские в 
Харьковской области? У меня не было наших источников, только укра-
инские. Но они были очень хороши и дали мне (и не только) карту.

В чем интерес 3 полка? Это офицеры советской школы, которые зна-
ли, что их ждёт.

Но вернёмся к Шарию.
Первоначальный план ВСУ подразумевал выход на трассу М4 если 

что, т.е. захват всего севера Луганска. Пацаны в Красном Лимане спас-
ли нас всех.

Так вот, Шарий именно тогда начал нервничать. Весь его план, по-
строенный на попытке общественной дипломатии на подчишенном 
Россией поле с помощью своей партии, провалился.

Он очень хотел панувать. Но у него не вышло.
Собственно, его перекупили. Воспользовались его психами от рух-

нувших надежд и так далее.
Шарий реально считал, что сейчас все будет нормально, но он мо-

рально треснул и переобулся. Возможно я до сих пор его считаю иде-
алистом, а он продажная тварь, но, все же, я надеюсь, что я потратил 
год жизни на что-то хорошее.

А потом он меня, абсолютного анонима, начал пытаться деанони-
мировать.

Сейчас, когда я свободен от ряда обязательств, Толя, я выкладываю 
свои карты на стол. Привет от ресторана Репортеръ

Задавайте свои вопросы. Могу про Арестовича рассказать)))

Анатолий Шарий
Молюсь, чтобы на фронте прекратились провалы.
Потому что старая схема «при любом обсере отвлекай Шарием» по-

сле сегодняшнего фантастически бредового подозрения уже начина-
ет напрягать.

И, судя по вялой, несмотря на разгон, реакции, не меня одного.

Байки из Спасской Башни
«В отсутствие каких-либо результатов украинской армии на поле 

боя, а теперь уже все более ясно - даже их перспектив, остаётся толь-
ко фантазировать об «утрате боеспособности» российской армии. Ну 
и самое главное - британский штаб обороны давно уже переквалифи-
цировался из органа стратегического анализа и планирования в неш-
татный филиал Би-Би-Си. С таким аналитическими способностями, как 
у адмирала Радакина, у обороны Соединенного Королевства и фута не 
будет под килем».

Из заявления Минобороны РФ

https://t.me/ASupersharij/21306
https://t.me/kremlin_bashnya/39566
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ЖИВОВ Z 
Дмитрий Медведев захватил официальный телеграм-канал Мино-

бороны России и сам пишет там посты 

Логика Маркова
Зеленский хочет обмануть Эрдогана. Он в Турции с Эрдоганом встре-

чается завтра. 1. Пишут, что будет обсуждаться продление Зерновой 
сделки. 

2. И это не правда.
3. То, что требует Россия для продления Зерновой сделки, - разбло-

кирование Свифта для некоторых банков, разблокирование западных 
портов для некоторых российских грузов, - к этому ни Украина ни Тур-
ция не имеют никакого отношения. Это США и ЕС могут только сделать.

4. Поэтому Россия точно заблокирует Зерновую сделку. 
5. А Зеленский едет предложить Эрдогану  - как унизить Россию, ког-

да она уже прекратит сделку. То есть как Украина и Турция могут вме-
сте продолжить вывоз украинского зерна в условиях отсутствия сдел-
ки.

6. И конкретно, - как использовать турецкий ВМФ для охраны турец-
ких кораблей, вывозящих украинское зерно.

7. Мечта этого визита Зеленского - так обмануть Эрдогана, чтобы в 
результате были военные столкновения турецких и российских кора-
блей и чтобы резко ухудшились отношения России и Турции. 

8. Или чтобы Россия была унижена, - чтобы украинское зерно вози-
лось, не смотря на словесные «красные линии « из Москвы, над кото-
рыми все бы смеялись.

Зеленский уверен в своем уме и хитрости. Но возможно, Эрдоган и 
умнее и хитрее Зеленского?

Логика Маркова
Зеленский едет в Турцию к Эрдогану не чтобы продлевать Зерно-

вую сделку, а чтобы договориться, как вывозить украинское зерно не 
смотря на то, что Россия выйдет из сделки. Как заставить Россию сми-
риться с этим и унизить Россию на глазах у всего мира. А у Эрдогана 
задача вынудить Запад выполнять свою часть Зерновой сделки.

АРМАГЕДДОНЫЧ
И ещё немного о нынешнем украинском президенте и его месте в 

современной мировой политике... Есть всё-таки что-то мистическое в 
этом маленьком человеке! Он не по-детски напрягает весь западный 
мир, ставя на счётчик целые страны. Ему все должны - денег, оружия, 
наград, которых у него, сколько можно судить, уже больше, чем у Ле-
онида Брежнева или Иди Амина. Он царственным жестом указывает 
европейцам, какие ещё санкции они обязаны ввести против России и 
те его слушают, как первоклассники директора школы. Его послы кош-
марят канцлеров и президентов, а министров обороны и иностранных 

https://t.me/zhivoff/9982
https://t.me/logikamarkova/7208
https://t.me/logikamarkova/7209
https://t.me/oldhellboy/6079
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дел и вовсе в грош не ставят, и им всё сходит с рук. Может, нынешняя 
Украина и в самом деле главная страна Европы?! После Польши, раз-
умеется!

Он несёт дичайшую ахинею с самых высоких мировых трибун - и 
попробуй его не пригласи выступить! Беженцы с Украины (не настоя-
щие, которых много и их действительно жаль, а полууголовное и уго-
ловное быдло, покинувшее страну со своими шмарами в первых ря-
дах, чтобы не дай Б-г в ВСУ не призвали) образуют в европейских стра-
нах настоящие штурмовые отряды, наподобие тех, с которых начинал 
Гитлер, действующие под контролем украинских посольств, и местная 
полиция обходит их десятой дорогой и пальцем не трогает, что бы они 
ни творили. И при этом оружие, которое сплошным потоком идёт на 
Украину, расходится по всему свету и на это его поставщики закрыва-
ют глаза, хотя по их же странам оно в конечном счёте и ударит.

Он уже наговорил на трёх Гитлеров, а то, во что превратилась Украина 
под его руководством, куда хуже Третьего рейха, в котором худо-бед-
но до самого конца действовали хоть какие-то законы, но его считают 
символом и светочем демократии. Ни хрена себе, что это должна быть 
за демократия, если у неё такой символ и светоч! И при этом именно 
то, что эта упёртая до самоупоения кокаиновая сволочь до такой сте-
пени уверенно обещает американцам уничтожить Россию, захватить 
все ушедшие от Киева под контроль Москвы территории и распра-
виться с их жителями, попутно искореняя калёным железом на Украи-
не всё, что напоминает о её многовековой истории в составе русского 
мира, превращает его в человека, стоящего выше закона и вне какой 
угодно критики.

Забавно, как дружно кинулись наперебой обвинять Путина в анти-
семитизме все мировые СМИ после того, как он, сославшись на своих 
еврейских друзей, которых у него более чем достаточно, упомянул о 
том, что Зеленский только по происхождению еврей, а на самом деле 
- подлый предатель своего народа, прославляющий память о его па-
лачах. Наступил на больное... Ведь и в самом деле, гениальная в сво-
ей порочности идея поставить во главе нынешней - в высшей мере  
националистической, бандеровской Украины еврея, послужила той 
индульгенцией, которая позволяет этому жуткому порождению аме-
риканского Госдепартамента и его нынешнего руководства, среди ко-
торого евреев немало, существовать в западном мире, где Холокост 
признаётся чудовищным преступлением.

Зеленский... Этот человек войдёт в историю еврейского народа на-
ряду с Пфефферкорном, Торквемадой, Березовским и другими пер-
воразрядными мерзавцами, которых в его истории было немало. Ав-
тор не раз говорил и писал об этом - повторит и ещё раз: он не в кур-
се, правду ли сказал экс-премьер Израиля Беннет о том, что в ответ на 
его просьбу Путину во время их встречи в начале СВО, не трогать Зе-
ленского, тот пообещал его «не убивать». Но по всем законам, Б-же-
ским и человеческим, этот человек должен закончить свой жизненный 
путь также, как Гитлер, Гиммлер, Геббельс и другие лидеры нацистско-
го Третьего рейха. Иначе быть просто не должно. Слишком много он 
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совершил подлостей, слишком за многие преступления несёт ответ-
ственность. И предательство собственного народа - не самое страш-
ное из них...

Платон Беседин
Сообщается, что ударом по академии во Львове поражены казар-

мы, где размещались британские наёмники и танки Challenger. 
Если кто и должен погибать в этой безумной войне, хотя любая 

смерть для меня - кусок ада, то вот такие британские наёмники и их 
техника. Не наши люди. Потому что смерть наших людей и с россий-
ской, и с украинской стороны – это бальзам для вот таких британских 
наёмников. 

Запад просто подкидывает дровишек в этот инернальный костёр, 
сжигающий наших отцов и детей. И это отвратительно.

Alex Parker Returns
Львов. А ведь казалось бы глубокий тыл. Домбить Бомбасс все так 

же весело, но уже есть нюансы.

Адекватный харьковчанин
Сегодня во Львове ночью было очень жарко. До обеда разговари-

вал со своими ребятами, с кем я учился в славном Львовском высшем 
военно-политическом училище на факультете военной журналистики, 
все пришли к единодушному мнению, что впервые именно во Льво-
ве ощутили на себе удары наших ракетных войск. Сразу оговорюсь, 
несмотря на то, что украинские информационные паблики тут же на-
чали сообщать, что это были удары по жилым кварталам и погибли 
гражданские люди — ничего подобного. В роликах, которые они вы-
ставляли, видно, что там поражены казармы, это можно определить 
по двухъярусным кроватям в помещении.

Удар был нанесён по Технопарку, где находится нынешняя Львов-
ская военная академия имени Сагайдачного, бывшее наше училище, 
которое я заканчивал. Взрывы, а их было несколько, были настолько 
сильными, что снесло крышу в соседнем многоквартирном доме, да, 
крыша была снесена, но никто из жильцов не пострадал. Этот Техно-
парк расположен в своеобразном треугольнике, это военное общежи-
тие, казармы, автопарк и хранилище ГСМ, а также курсантские обще-
жития этой академии имени Сагайдачного.

Я бывал в этих местах вплоть до событий 2014-го года, уже тогда 
академия успешно функционировала, там проходили занятия. После 
2014-го года подвозилась техника НАТО. Именно туда были нанесены 
удары. Мусор по-прежнему там валяется по всей округе,— это возле 
Стрыйского парка, улица Стрыйская от угла улицы Сахарова до Мону-
мента славы, он находился рядом с училищем, но местные власти его 
снесли буквально несколько лет назад. И мусор даже сейчас валяется 
там по всей округе.

Такие подробности

https://t.me/pbesedin/2279
https://t.me/apwagner/9570
https://t.me/alehingennadiy/611
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Логика Маркова
Судя по всему, армия России очень удачно ударила по Львову. Там 

в здании военной академии уничтожены и много офицеров ВСУ и кур-
сантов, и много западных инструкторов, и даже западная техника, в 
частности, британские танки.

Западные сми сейчас все повально лгут, что армия России ударила 
во Львове по гражданскому объекту. Сквозь зубы западные сми поз-
же признают удачный удар по военному объекту во Львове, через не-
сколько дней и где то на последних страницах. По ТВ этого вообще не 
покажут зрителям. 

А армию России можно поздравить.

https://t.me/logikamarkova/7210
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СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Про дела на фронте, на котором без перемен,
• Про переговоры, которые то ли есть, то ли нет,
• Про Прилепина, у которого день рождения,
• Про кассетные боеприпасы, которые американцы дадут Украи-

не

Стрелков Игорь Иванович #КРП
На фронте:
Продолжаются обстрелы территории Курской, Брянской, Белгород-

ской областей. Ежедневно и часто. На них уже не особо обращают 
внимания СМИ - «новизна» прошла, пошла рутина. В качестве поло-
жительного ( но не устраняющего причины) момента стоит отметить 
системную работу по превентивному поражению скоплений и воору-
жений противника в приграничных районах «украины». Особенно в 
Харьковской области, а также попытки улучшить позиции не взирая 
на формальную границу. Проблема прежняя - для создания полно-
ценной «санитарной зоны» глубиной хотя-бы 15-20 километров ( что-
бы избежать хотя-бы минометных обстрелов и огня обычных артил-
лерийских систем) - необходимо в разы больше войск, чем есть в на-
личии на данном направлении и нужна полноценная наступательная 
операция.

Продолжаются бои севернее и южнее Бахмута. Судя по сообщени-
ям - противник отброшен от окраин Клещеевки с большими потеря-
ми, но от попыток продвинуться на данном направлении не отказал-
ся.

Под Авдеевкой подразделения Нского стрелкового и Н-ского танко-
вого полков вчера успешно отбили атаку противника в районе Опыт-
ного. Не исключено, что это была очередная разведка боем - против-
ник продолжает концентрировать силы в указанном районе. Донецк 
и Макеевка подверглись точным ракетным удачам врага по складам 
боеприпасов, в результате чего сильно пострадали и жилые массивы. 
Также под огнем объекты городской инфраструктуры.

На Запорожском фронте продолжаются ожесточенные бои - враг ве-
дет пока безуспешные атаки как в районе бывшего Времевского вы-
ступа, так и под Ореховым. За исключением нескольких тактических 
продвижений - ВСУ успела не имели, но вновь понесли чувствитель-
ные потери. По всей видимости, командование врага пытается «взять 
на измор» наши части и соединения, которые держат здесь оборону. 
Ожидается ввод новых резервов одновременно с операциями на дру-
гих участках. Враг продолжает наносить ракетные удары по военным 
и гражданским объектам в ближнем и глубоком тылу наших войск. 
Наши войска также наносят огневое поражение в тылу противника.

В районе Антоновского моста - обстановка в целом без изменений, 
противник продолжает удерживать небольшой тактический плацдарм 

https://t.me/strelkovii/5930
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напротив Херсона.

Анатолий Шарий
«На бахмутском направлении украинские штурмовые подразделе-

ния взяли часть высот к северу от Клещеевки. За остальную часть идут 
ожесточённые бои. Если ВСУ сумеют закрепиться, удерживать распо-
ложенное в низине село российским войскам вряд ли удастся. Да это 
и не будет иметь смысла», — Семён Пегов.

Я же говорил, надо сутки подождать было

Мария Захарова
В российских телеграм-каналах и зарубежных СМИ второй день с 

американской подачи расходится фейк о каких-то якобы переговорах 
С.В.Лаврова с бывшими американскими чиновниками в США в апре-
ле этого года.

Несмотря на наше опровержение, уже координатор по стратегиче-
ским коммуникациям Совета национальной безопасности США Джон 
Кирби (т.е. сам Белый дом) подтверждает CBS, что «группа бывших 
американских чиновников пыталась наладить неофициальный  канал 
связи с Москвой».

Ещё раз:
НИКАКИХ «СЕКРЕТНЫХ ПЕРЕГОВОРОВ» С АМЕРИКАНСКИМИ «ЧИ-

НОВНИКАМИ» У МИНИСТРА ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ РОССИИ В АПРЕЛЕ НЕ 
БЫЛО. И несекретных тоже. 

Это фейк, ложь, манипуляция.
Как мы поняли из сообщений СМИ (а теперь ещё и Джона Кирби), 

за «встречу» американская сторона пытается выдать одну из обыкно-
венных дискуссий с политологами и общественными деятелями, кото-
рую глава российской делегации регулярно проводит «на полях» сво-
их международных визитов и ооновских мероприятий.

Возможно,  речь идёт  о встрече с членами Совета по международ-
ным отношениям (Council on Foreign Relations, CFR) 24 апреля, кото-
рый в настоящий момент возглавляет Ричард Хаас. Ни он, ни упомяну-
тые в сообщениях американской прессы Чарльз Купчан и Томас Грэм 
правительственных должностей в США не занимают.

С таким же успехом за «секретные переговоры» можно выдать 
встречу Сергея Лаврова с членами СВОП (Совет по внешней и оборон-
ной политике) или представителями американских еврейских органи-
заций, Деловым советом при МИД России или беседу с главными ре-
дакторами.

В рамках дискуссии обсуждаются современные международные от-
ношения и глобальная повестка.

НИ О КАКОМ «МИРНОМ ПЛАНЕ ПО УКРАИНЕ» НЕ БЫЛО И РЕЧИ. 
А теперь самое интересное.
Именно американские эксперты и политологи обычно слёзно про-

сят не анонсировать и не сообщать о факте дискуссии в обществен-

https://t.me/ASupersharij/21331
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5750
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ном информационном пространстве. Их оправданно беспокоит вы-
сокотоксичная атмосфера в американских медиа и реакция властей 
США. И да, они откровенно боятся преследования со стороны обску-
рантистского американского официоза.

Нынешние же вбросы о «секретных переговорах с чиновниками» и 
«дискуссиях о мирном плане» – попытка администрации Байдена вы-
дать желаемое за действительное в преддверии выборов. 

И ещё раз:
Сообщения о секретных переговорах главы российской делегации 

в Нью-Йорке на заседании Совета Безопасности ООН, Министра ино-
странных дел России С.В.Лаврова с американской стороной по Украи-
не не соответствуют действительности.

Это фейк.

Юрий Баранчик
Как говорится, чем глубже в лес, тем толще партизаны. Так у нас и 

с переговорами и вообще с ходом СВО и её окончанием. Всё стало 
очень толсто. В плане намёков и не только.

Хотя официально и говорится, что никаких переговоров нет, ни у кого 
из думающих людей больше нет сомнений, что переговоры идут. Осо-
бенно «тонко» на это намекает вся ситуация с перебрасыванием «го-
рячей переговорной картошки» тг-каналами разных партий от линии 
Патрушев-Бёрнс до Лавров-конгрессмены. И это понятно – мы вторую 
и т.д. волну мобилизации не объявляем, значит, на Киев идти и брать 
его не будем. Не будем брать Киев, не будем свергать необандеров-
ский режим на Украине. Кроме того, мы не наступаем и мыслей даже 
таких нет. Из всего этого вытекает, что мы готовы к заморозке. Вопрос 
только в её схеме.

Понятно, что украинские и западные глубинные и просто отмороз-
ки хотят не только а) полного отката ситуации до 24 февраля, но б) ото-
брать у России все её ЗВР на Западе и отдать их Украине, в) оставить 
санкционный режим на нынешнем уровне, г) практически полностью 
прекратить торговые отношения с РФ, д) ввести репарации на восста-
новление Украины. По сути, такие условия обнуляют все наши «дости-
жения» на Украине и являются неприкрытой формой дани с России. 

Более вменяемые понимают, что мы на такое пойти не можем и 
нам надо сохранить лицо, «победа» же. И вот вокруг этих вариантов 
и идут тёрки – как и им объявить о победе, и нам. Это первое. То, что 
касается, типа, дипломатии.

Второе. Полтора года боевых действий объективно показывают, что 
с нынешним напряжением сил военно-политической элиты, числен-
ностью бойцов ВС РФ, различных ЧВК и т.д. на ЛБС, дальше пойти мы 
не можем. Наступать мы можем, но это связано как с искусством во-
йны, так и с серьёзными людскими потерями. Первого нет, на второе 
никто не готов. Поэтому, скорее всего, если англичане не подкинут 
дров в костёр, в результате чего произойдёт масштабирование кон-
фликта, надо будет принять нынешнюю ЛБС за границу России.

https://t.me/barantchik/10839
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Насколько временную – вопрос. Возможно, произойдёт обмен тер-
риториями, чтобы Донецкая область вся вошла в состав России.

Можно ли будет считать это за победу? Как сказать. Если говорить 
об изначально заявленных целях, то нет – бандеровский режим при 
таком окончании устоит, милитаризация его современным натовским 
вооружением только усилится и т.д.

Накачка киевского режима вооружениями рано или поздно поста-
вит перед ним вопрос реванша. Плюс если не будет конфликта, Укра-
ину могут принять в НАТО, а это натовские войска на территории Укра-
ины. В экономику новых территорий России серьёзных инвестиций не 
будет. Соответственно, они будут загнивать, а народ будет потихоньку 
перебираться подальше от границы.

Да, мы немного прирастём территориями и людьми – приблизи-
тельно 5-7 млн человек. Но Запад воспримет такой ход событий как 
нашу слабину и будет дальше давить с утроенной силой – «противник 
играет так, как ты ему позволяешь». Соответственно, если мы не пе-
рейдём на мобилизационный тип экономики и, главное, общества, то 
есть не будем готовиться к новой большой войне со всеми вытекаю-
щими, то нас сомнут. Через 5 или 10 лет, в исторической перспективе 
неважно. Временная отсрочка роли не играет. Общество к мобилиза-
ции готово, но вот элиты, скорее всего, будут пытаться договориться. 
Старик Бжезинский был прав, когда говорил, что ещё надо разобрать-
ся, это ваша элита или уже наша.

Оптимизма в этом тексте мало, но что делать, кому сейчас легко? 
А вот понять, где мы находимся, чтобы дальше действовать безоши-
бочно и выиграть сложную партию мировых шахмат, чтобы как Иосиф 
Сталин установить мир на границах России на 80 лет, необходимо пре-
жде всего. Нужна точка опоры.

BRIEF
Американские эксперты и чиновники, обсуждавшие украинский во-

енный конфликт с главой МИД РФ Сергеем Лавровым на разных пло-
щадках, утверждают, что Москва готова пойти на уступки Западу, но 
выдвигает собственные условия.

На правах анонимности эксперты по международным отношени-
ям и политологи отмечают, что, как и говорила представитель россий-
ского МИДа Мария Захарова, подобные обсуждения действительно 
нельзя назвать «переговорами по Украине» — это лишь «подготови-
тельный этап к ним». «Лавров регулярно разговаривает с имениты-
ми экспертами, имеющими доступ в Белый дом и Овальный кабинет. 
Понятно, что это не переговоры, но на таких беседах американскому 
истеблишменту посылается четкий сигнал о том, что Россия готова к 
конструктивному взаимодействию и даже отказу от части целей спе-
цоперации на Украине. Другой вопрос, что пока, несмотря на все раз-
говоры, Белый дом не посылает Москве четкого сигнала о том, что го-
тов вступить в прямой диалог на эту тему», — уточняют осведомлен-
ные источники.

https://t.me/rusbrief/134337
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Байки из Спасской Башни
«Распевать со светлыми лицами об изгибах гитар в мирное время, 

конечно же, проще. Грушинские пацифисты решили отмолчаться в то 
время, когда мы отражаем атаки (в том числе, идеологические) объ-
единенных сил Запада. Когда песня объединяющая тоже может стать 
оружием против врага, «уйти на фронт» и там поддерживать бойцов, 
как это бывало во все военные годы. VIP-барды современности, те, ко-
торые десятилетиями фестивалят за государственный счет, уже никог-
да не напишут «Священную войну» или «Катюшу», не повторят бес-
смертное «Жди меня» Симонова или «Темную ночь» Богословского. 
Зато они смогли демонстративно сепарировать себя от «квасного па-
триотизма»: выделили отдельную площадку «Победа» как для зачум-
ленных. А история, когда в финале Олег Митяев в знак протеста вообще 
не вышел на сцену, а под песню «Нам нужна одна победа» часть сто-
личных бардов, включая Хомчик и Кейльмана, демонстративно оста-
лась сидеть – просто возмутительна и требует отдельного разбира-
тельства. Возможно, кейльманы, хомчики, митяевы – формируют по-
весточку фестов так, чтобы не навредить своим гешефтам в Европе?»

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Русский тарантасъ
Криптоколония Болгария отказалась передавать Украине оружие. 

Очень знаковый момент. Кортеж Зеленского еще и прокляли, когда 
он катил по Софии. Не верю, что наши обосранные братушки, всегда 
сдававшие Россию, как стеклотару, вдруг купили себе совесть на Ебее. 
Нет. Это очень яркий демонстративный пробный шар, поэтому Зелен-
ский сделался буен на видео. Болгария предложила Украине начать 
переговоры.

Владислав Угольный
А че про Арестовича... Ты же знаешь какой регион дал наибольшее 

число военных в АТО? Это не бандерштадский Львов или Киев, нет. 
Днепропетровск.

Там есть большое число гопников, которые готовы воевать, и есть 
большое число денег у евреев, которые не хотели чтобы их город снес-
ли артой. Ну и, в целом, гешефт поиметь.

Также им не улыбалось АТО v.2.0. по ликвидации группировки ВСУ 
на Донбассе силами НМ ЛДНР т.к. это нестабильность. Да и, в целом, 
днепропетровская тероборона, из тех, которые заряженные, особо не 
воюет до сих пор.

Ну и они всегда тяготели к созданию контролируемого умеренно 
украинской русскоязычной идентичности, довольно буржуазнень-
ко-мещанской. Смотрим на Тигипко, например. А потом — на Зелен-
ского. А потом... Угу, Арестович.

Я с ним лично не знаком, но Иний его пиарил. Пиарил его и МИГ. И 
много кто еще.

https://t.me/kremlin_bashnya/39583
https://t.me/DmitriySteshin/8378
https://t.me/zola_of_renovation/5441
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Шпицееб ревностно относился к этому: он договорился с ДНРовца-
ми, что голосом «адекватной Украины» будет он, а тут влез Арестович. 
Поэтому Шарик и его друзья мочили Люсю.

Владислав Угольный
Только сейчас осознал вот что: а Шарий ведь знал о скорой войне 

(как и менты в Мариуполе, хехе), но своим подписчикам ничего не 
сказал.

В итоге для всех это было шоком, никто не покинул опасные райо-
ны.

Предупредил бы — его бы ТОГДА послушались бы. Много жизней 
спас бы.

Герман Садулаев
Сегодня день рождения у Захара Прилепина - солнца нашей лите-

ратуры. Читаю его книгу «Шолохов. Незаконный» и снова понимаю, 
как велик сам Захар. Он соразмерен Шолохову. И даже больше. По-
тому что во времена Шолохова творили Фадеев, Булгаков, Платонов, 
Бунин, Набоков, Горький, ещё с десяток авторов высшей лиги русской 
литературы и сотня из первой лиги. А у нас такой Прилепин один. На-
циональное достояние.

Захар однако не трясся не только над своими архивами, но и жиз-
ни своей не берег. Отправился на войну. Подлый враг не смог достать 
его в бою и устроил теракт в мирной деревне, у дома Прилепина. Но 
Захар выжил.

Он переживает огромные физические и моральные страдания - его 
тело искалечено, близкий друг погиб. Зачем-то Господом даны ему эти 
муки. Но и жизнь дана, чудом. Может быть, он страдает за нас. 

Он держится. Он продолжает борьбу.
Пожелаем Захару крепости тела, такой же, какова крепость его духа. 

И поможем ему каждый на своём месте, поддерживая его миссию и 
все его начинания. Наше дело правое. Враг будет разбит. Победа бу-
дет за нами!

Маргарита Симоньян
Захар, яростный ток пульсирующей русской речи. Каждая твоя кни-

га — откровение. 
‘Прилепин — Микеланджело современной российской культуры. 

Его ‘Обитель’ — лучший роман мировой литературы наших времен’. 
Это о тебе месяц назад за ужином у нас дома сказал великий режис-
сер Кустурица.

Национальный Z Курс
Сегодня Прилепину поют дифирамбы, нашли повод его попиарить, 

у него сегодня ДР.
Симоньян сравнила его с Микеланджело, последователи статусом 

https://t.me/zola_of_renovation/5443
https://t.me/germansadulaev/1605
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https://t.me/nationkurs/26499
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ниже ждут, когда он поведёт их на битву против «Волан-де-Морта». 
Интересно, кто у них тот, чьё имя они боятся пока называть. Хотя по-
нятно кто, это Прилепин ему кричал «уходи»...

С другой стороны Прилепина критикуют за его раздутый из ничего 
писательский «талант», у нас в редакции, о ужас, никто его книг не чи-
тал, поэтому тут ничего не скажем. 

У нас к нему совсем другие претензии, о которых почему-то никто 
кроме НОД не говорит.

Прилепин проходил подготовку по программе Конгресса США «Куль-
турные лидеры Открытого мира». Эта программа является частью кур-
са «Открытый мир», разработанного в Йельском университете для 
подготовки агентов влияния США в других странах. Эту же программу 
проходил и Алексей Навальный. Можно ещё вспомнить его работу в 
«Новой газете» или шашни с Навальным, Быковым и другими неси-
стемщиками, но не будем придираться.

Основное — это то, что Прилепина должны признать иноагентом, 
так как он получал организационно-методическую помощь со сторо-
ны враждебного нам государства. Это указано и в «законе об иноаген-
тах» Именно благодаря этой помощи он стал «известным писателем» 
и продолжает лезть без мыла в политическую деятельность.

Как говорится, ничего личного. Но шпионы должны быть названы 
шпионами.

Русский инженер
По идее, на счёт ЗАЭС можно выдохнуть. Белый господин прислал 

мальчика, передать чёрную метку оборзевшему папуасу..
«Я считаю, что Украина имеет свое место в ЕС, но мой призыв та-

ков. Сейчас мы слышим слово ««победа, победа, победа». Да, конеч-
но, для любой страны, которая находится в состоянии войны, это важ-
ное слово, но мы также хотим слышать больше слова «мир». И веду-
щие усилия должны быть направлены на достижение мира. Я считаю, 
что мы сейчас не используем все средства дипломатии, чтобы рабо-
тать в этом направлении, чтобы не углублять конфликт....

...  Только сказать о риске радиоактивного загрязнения».
-----
Переводя с дипломатического, на понятный, Зеленскому сказали, 

что только вздумай. Так как это упоминалось в разговоре с ним, зна-
чит Запад не считает что Россия готовит провокацию, ведь логично что 
о предотвращении заражения, говорить с тем, кто может его устроить. 

Если бы запад всерьёз опасался что это именно Россия готовит - в 
Москве стояла бы очередь переговорщиков, с разговорами о том, что 
конфликт не должен переходить в Европу. 

Вот таким образом организаторы подготовки к провокации спале-
ны перед всем миром. 

Да ещё и перед этим очередной раз глава МАГАТЭ заявил что готов 
к инспекции тех блоков, где по словам Зели будто бы минировали ре-

https://t.me/rusengineer/1151
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акторы. 
Так что когда надо, запад умеет быстро тушить провокации на ста-

дии подготовки, и плюс, это явно показывает что тема с ЗАЭС, это чи-
сто отсебятина Киева, несогласованная с хозяином, и видимо один из 
рычагов давления для ускорения поставок оружия, в первую очередь 
авиации. 

И тезис что в случае провала контрнаступления ВСУ, Киев ждёт уре-
зание пайка и подталкивание к переговорам, набирает силу. 

Вот только после в этом случае переговоры уже не имеют смысла 
для нас, ведь сохранить украинскую государственность, в нынешнем 
виде, это поражение, и отложенная война на потом. Кроме как осво-
бождения Новороссии, и перемирие на полгода год.. Чтобы затем вер-
нуть и Малороссию, когда она пройдет пик разочарования в украин-
ской идее.

BRIEF
В ночь на 24 июня военная разведка Сирии совместно с Минобо-

роны России провела операцию, в результате которой бойцам «ЧВК 
Вагнера» пришлось подписать контракты с Минобороны России, пи-
шет Reuters со ссылкой на источники. 

В ночь с 23 на 24 июня, военная разведка Сирии отключила интер-
нет и телефонную связь с районах, где находились силы «Вагнера»: 
бойцы не могли связаться ни друг с другом, ни с российскими сила-
ми ЧВК, ни с родственниками. Тогда же в Сирию отправилась груп-
па российских офицеров. К утру 24 июня сирийская военная развед-
ка и российские военные тесно координировали операцию по взятию 
«Вагнера» под контроль, рассказали агентству четыре источника в Си-
рии. В тот же день 10 офицеров ЧВК вызвали на оперативную базу 
Минобороны России в Хмеймиме, рассказал один собеседник агент-
ства. Reuters не смогло выяснить, что случилось с ними дальше. Всем 
бойцам ЧВК в Сирии было предложено подписать новые контракты, 
по которым они подчиняются непосредственно Министерству оборо-
ны России, сообщили три источника Reuters. При переходе в подчине-
ние Минобороны бойцам сократили зарплаты, отметили три источни-
ка агентства. Отказались подписать новые контракты всего несколько 
десятков человек, что удивило сирийские власти: они ожидали боль-
шего сопротивления. Бойцов, которые отказались подписывать кон-
тракты, вывезли из страны на российских самолетах Ил, рассказали 
собеседники Reuters. С 25 по 27 июня, согласно сервису Flightradar24, 
между сирийским городом Латакия и столицей Мали Бамако (в ней 
также расположена база «Вагнера») летали как минимум три россий-
ских самолета Ил. Всего, по данным двух источников агентства, в Си-
рии находится от 250 до 450 сотрудников «ЧВК Вагнера» — примерно 
десятая часть российских сил в стране.

Анатолий Шарий
Помнится, как меня уверяли, что мой рассказ об этом фейк. Безус-

https://t.me/rusbrief/134328
https://www.reuters.com/world/syria-brought-wagner-group-fighters-heel-mutiny-unfolded-russia-2023-07-07/
https://t.me/ASupersharij/21345
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ловно. Как и сидящий Суровикин.

Что-то знаю / Павел Данилин
Цинизм, подлость, двойные стандарты? 
Если Россия использует кассетные боеприпасы, это будет «военным 

преступлением», заявила пресс-секретарь Белого дома Джен Псаки 1 
марта 2022 года. 

Новость от 6 июля 2023 года: администрация Джо Байдена сообща-
ет, что США собираются поставить кассетные боеприпасы Киеву.

Сергей Миронов
Чистый нацизм!
Возможные поставки кассетных боеприпасов киевскому режиму 

убедительно показывают, что США заинтересованы не в достижении 
мира, а в уничтожении как можно большего числа русских.

Конечно, такие боеприпасы неизбирательного действия на фрон-
те ничего не изменят, а лишь приведут к новым жертвам среди мир-
ного населения. Неонацисты их уже применяли по жителям Донецка 
и других городов Донбасса. Но за 9 лет поиздержались, а толку нет – 
русские со своей земли уходить не хотят. Вот и просят у американских 
хозяев еще снарядов для убийства «сепаров», и те охотно помогают.

Происходящее лишний раз подтверждает, что пособники неонаци-
стов из США и на Западе в целом потеряли всякое право говорить о 
правах человека. Наследникам Гитлера и Бандеры вообще нельзя пе-
редавать никакое оружие, а уж тем более такое! По сути, они помога-
ют киевскому режиму убивать мирных жителей, как убивали сами в 
Ираке, Афганистане, Сирии и во многих других странах. Там, убежде-
ны они, это можно делать. Чистый нацизм! И он обязательно будет 
уничтожен, как и в 1945 году!

BRIEF
Bild: У НАТО нет единой позиции по отправке кассетных боеприпа-

сов на Украину, сообщил генсек альянса Йенс Столтенберг. По его сло-
вам, обе стороны конфликта уже используют такой тип припасов. Но 
есть четкое различие: Россия использует их для агрессии, а Украина 
для самообороны. Столтенберг сказал, что решение о поставках ору-
жия и другого военного оборудования в Украину должны принимать 
сами союзники.

Царьград ТВ
Неужели ООН не пойдет на поводу у «хозяина»?
Руководство организации осуждает решение США передать Киеву 

кассетные боеприпасы, заявил Фархан Хак, зампредставителя генсе-
ка ООН.

«Генсек ООН поддерживает Конвенцию по кассетным боеприпа-
сам. И он хочет, чтобы страны соблюдали условия этой конвенции», - 

https://t.me/ctotoznayu/4501
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сказал он.
Знаете, в чем подвох? Штаты этот документ не подписывали (так же, 

как и Украина). Так что «международная конвенция» оказалась не та-
кой уж международной. Проще говоря, США побоку на критику - все в 
ее случае законно.

Логика Маркова
США официально заявили, что передают армия Украины кассетные 

боеприпасы. Это заявил Белый Дом. 
Кассетные боеприпасы это чудовищное оружие именно для мак-

симального убийства людей. Кассетные боеприпасы должны быть за-
прещены как бесчеловечное оружие. 

Россия готовы запретить  кассетные боеприпасы, если это сдела-
ют все члены НАТО и другие страны с сильными армиями. Но страны 
НАТО стремятся к военному доминированию и против ограничения 
вооружений.

Россия не применяет кассетные боеприпасы на СВО на Украине. 
Утверждения об этом являются просто ложью в рамках информаци-
онной войны.

Объясняет Readovka
Несмотря на то, что кассетные боеприпасы являются не конвенци-

онными, в реальности их использует множество стран, в том числе и 
Россия с Украиной. Более того, они неоднократно применялись в укра-
инском конфликте ранее. Такие снаряды есть на вооружении как рус-
ской армии, так и ВСУ. 

Сама концепция «запрета» кассетных боеприпасов весьма лице-
мерна. Жителям условного Донецка в целом абсолютно всё равно, 
обстреливают ли их «неконвенционными» кассетными боеголовками 
из комплекса «Точка-У» или «конвенционными» ракетами из HIMARS, 
начинёнными мелкими вольфрамовыми шариками, ибо оба боепри-
паса примерно одинаково смертоносны и «неизбирательны». 

То, что американцы всё-таки решились на поставки таких боепри-
пасов, говорит нам лишь о том, что с обычными снарядами у них всё 
очень плохо. Украинцам просто спихивают залежавшиеся на складах 
«неправильные» снаряды.

Readovka
США продолжают придерживаться принципов не участия в конфлик-

те России и Украины и не предоставлять ВСУ вооружений для атак по 
территории РФ — лицемернее заявления сегодня не будет 

Советник по национальной безопасности Джейк Салливан заявил 
на пресс-конференции в Белом доме, что добрые американские дру-
зья все-таки предоставят Украине кассетные боеприпасы. Однако США, 
конечно же, это сделали со скрипом на сердце, у добрых светочей де-
мократии, настолько скребли кошки на душе, что они оттягивали по-

https://t.me/logikamarkova/7219
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ставки оружия.
Верхом лицемерия оказались слова, что США не участвуют в кон-

фликте, а, видимо, полное обеспечивание Украины за счет своих са-
теллитов и госбюджета — это что-то другое. Кроме того, в Белом доме 
заявили, что получили письменные гарантии того, что Украина якобы 
будет их применять «с осторожностью».

Образ будущего
«Украина письменно заверила, что будет применять кассетные сна-

ряды с осторожностью», сказали в администрации Белого дома. 
Пожалуй, теперь можно передать ядерные ракеты мексиканским 

картелям под обещание не шалить.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Белый Дом заявил что украина не станет членом НАТО по итогам 

саммита в Вильнюсе, ей еще необходимо выполнить ряд необходи-
мых для членства требований.

Но кассетные боеприпасы хохлам они передадут. Это в очередной 
раз показывает кто хохлы для американцев - холопы, хуторские рагу-
ли, не достойные быть в одной плеяде «цивилизованного мира». Та-
ран против России. Сколько хохлов умрёт никого на Западе не волну-
ет. У хохла одно предназначение - быть оружием в руках Запада и уми-
рать за интересы Запада. Цена предателя.

Жалкая нация.

Политджойстик/Politjoystic
Нам тоже надо отказаться от некоторых ограничений в ответ на пе-

редачу кассетных боеприпасов. Защищаться можно отчего угодно и 
на военную ситуацию этот фактически повлияет. А вот с психологиче-
ской точки воздействия это надо совершить и сделать то, что мы себе 
не позволяли. Мы и так для них плохие парни, так пусть мы будем пло-
хими настолько, что нас бы боялись отвлечь от скачек на медведях.

BRIEF
На передачу Вашингтоном Украине кассетных боеприпасов после-

дует жесткий ответ, РФ надеется, что международное сообщество по 
достоинству оценит эту ситуацию, заявил РИА Новости глава комитета 
Совета Федерации по международным делам Григорий Карасин.

МАРДАН
Ждем реакцию МИДа. Если американский посол не будет выслан, 

то все очень печально.

Что-то знаю / Павел Данилин
В то время, когда на фронте Украина будет применять против на-

https://t.me/obrazbuduschego2/14652
https://t.me/notes_veterans/10728
https://t.me/politjoystic/33207
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ших братьев и друзей, отцов и сыновей кассетные боеприпасы, мило 
предоставленные Киеву Белым домом и Пентагоном, внутри страны, 
в тылу, чиновники вошкаются и крутятся, роятся вокруг идеологиче-
ских террористов и диверсантов, разлагающих тыл певцов и эстрад-
ных исполнителей, роятся вокруг них, жопу им вытирают и блеют с ви-
дом «чего изволите»...

Что думают об этом наши солдаты, когда обо всем об этом узнают?
А думают они, что их предали.
И что то, что они кладут жизни там - на Украине - здесь, в России ни-

кому не нужно.
Сколько ждать сакраментального «я вас туда не посылал»? 
Да чего там - уже дождались.

Раньше всех. Ну почти.
Обеспокоенности о последствиях использования кассетных бомб 

для гражданских не перевешивают тревоги о победе России в укра-
инском конфликте — Пентагон

Холмогоров
Звучит как признание поражения.

BRIEF
Поставка кассетных боеприпасов Украине — это жест отчаяния США, 

заявил российский посол в Вашингтоне. По его словам, уровень про-
вокаций Соединённых Штатов зашкаливает и приближает новую ми-
ровую войну.

Логика Маркова
Решение США поставить кассетные боеприпасы украинской армии  

ясно показывают цель политики США в украинском кризисе - чтобы 
было просто убито как можно больше людей. 

Ведь с обеих сторон убивают русских и это напоминает геноцид рус-
ского народа. Именно просто убийство русских это главный мотив по-
литики  русофоба Блинкена и всей администрации Байдена.

Старая площадь
МИД РФ с 1 октября отзывает согласие на деятельность генераль-

ного консульства Финляндии в Санкт-Петербурге. 
В четверг в МИД России вызвали посла Финляндии. Ему был заяв-

лен «решительный протест из-за антироссийской политики Хельсин-
ки».

А конкретно в создании угрозы безопасности по «параметрам всту-
пления Финляндии в НАТО». Кроме того, в Москве не исключают от-
ветные меры за «накачивание Киева западным оружием».

В российском внешнеполитическом ведомстве также объявили 

https://t.me/bbbreaking/160129
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persona non grata девятерых финских дипломатических представите-
лей - сотрудников посольства и генконсульства. Это в МИД назвали от-
ветной мерой на высылку из Финляндии девяти представителей рос-
сийских загранучреждений.

В ответ финский МИД бессрочно запретил россиянам въезжать в 
страну и получать визы в ответ на закрытие консульства в Петербурге. 
Тем самым лишив около 10 тысяч российских граждан доступа к не-
движимости, приобретенной в Финляндии. Непонятен остался статус 
российских студентов в учебных заведениях Финляндии, сейчас там 
учится порядка 5 тысяч россиян.

Игорь Караулов
÷÷÷
Очень важно вернуться из ада,
постучаться в родимую дверь.
Из Израиля лучше не надо
возвращаться в Москву или Тверь.
Пусть останется Вегасом Вегас
и поселятся в нём игроки.
Нашу подлинность и нашу свежесть
пусть им будет марать не с руки.
Окопался ли кто-то в Бат-Яме, 
обживает ли Тикву-Петах, 
пусть за стол соберётся с друзьями 
и гитару отыщет в кустах.
Разве мир не огромная груша,
где повсюду один КСП?
Ваши песни всё глуше и глуше,
оставайтесь в своём Сен-Тропе.
Пусть вас поит сиропом Канада,
прививая вам зоркость крота.
Нам бы вытащить наших из ада
и захлопнуть за ними врата.

https://t.me/karaulovnews/3521
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ВОСЬМОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Предательство, измена, Эрдоган,
• Зеленский на острове Змеином,
• Еще про кассетные боеприпасы,
• Мятеж не окончен

AGDchan
Бог спас нас не для того, чтобы мы о Нем забыли, а для того, чтобы 

на критическом вираже священной истории, на изломе метафизики, 
мы бы Его то же спасли…

Дмитрий Медведев
Сонный маразматик Байден заявил, что два года назад в Женеве 

отказал Президенту России в гарантиях неприсоединения Украины к 
НАТО. Типа я молодец, не прогнулся под русских!

Затем, правда, он позорно бежал из Афганистана. Потом, чтобы 
скрыть позор, разорил экономику Европы. Впоследствии, доставив 
сотни тонн оружия на Украину, развязал крайне опасный затяжной 
конфликт с Россией, в результате которого киевский режим разруша-
ет остатки своей страны. Сейчас он, исчерпав все ресурсы, обещает 
кассетные заряды и снова манит неонацистов в Киеве натовской пер-
спективой, реализация которой означает третью мировую войну.

Зачем он это делает? 
Проще всего считать, что это курс любого американского лидера и 

глубинного правительства США: доминировать и ограничивать другие 
страны. Особенно такие строптивые, как наша. 

Можно сказать и то, что он больной старик, пребывающий в тугой 
деменции. Типа не ведает, что творит. Об этом вопит Трамп и значи-
тельная часть американцев. 

А может, всё вообще иначе? Может, одержимый нездоровыми фан-
тазиями умирающий дед просто решил красиво уйти, спровоцировав 
ядерный Армагеддон и прихватив с собой на тот свет половину чело-
вечества…

Владислав Угольный
СВО: Русские воюют с йододефицитными русскими

Логика Маркова
Только 65% жителей Украины имеют доступ к центральному водо-

снабжению. Им обеспечены 98% городов и 23% сёл. Жители сёл берут 
воду в основном из колодцев и скважин. Это данные счётной полаты 
Украины. Что ещё надо добавить.

1. Только Россия в рамках СССР строила центральное водоснабже-

https://t.me/Agdchan/10930
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ние на Украине. Без России водоснабжение деградирует на Украине. 
2. Самые цивилизованные регионы это русские Донбасс и Крым и 

они ушли из Украины. И хотели уйти из Украины, такие русские регио-
ны как Одесса, Харьков, Днепр,, Николаев.

3. Украина без России впадает в варварство и отсталость даже вот с 
точки зрения воды. Даже украинская вода вопиет на Украине: верни-
те Россию!

Политджойстик/Politjoystic
Следующая неделя для СВО пройдет под сенью саммита НАТО в 

Вильнюсе. Солировать и удивлять нас будет Байден, родится опять мас-
са мемов, но главное - это оценка будущего Украины. Нет, не в НАТО, 
с этим всё понятно - поманят, но не примут. 

...
Пока большинство членов альянса нацелены на инерционный сце-

нарий участия, что совсем плохо для Киева. США пытаются поддер-
жать темп поставок, пообещав кассетные боеприпасы, но это вызвало 
шквал протестов от Гутиерреша (генсек ООН) и до членов Демократи-
ческой партии США (однопартийцев Байдена). С учетом того, что Ва-
шингтон не хочет давать самолеты F16, идея с кассетными снарядами 
выглядит, как попытка перебить повестку и надо сказать, что Зелен-
ский вынужден играть в этом спектакле. Турция тоже развлекается: 
Эрдоган говорит, что Украина заслужила членство в НАТО, но при этом 
хочет мирных переговоров и продления зерновой сделки. То есть, по-
гладил, но обозначил истинные интересы. Киев хотел обострить ситу-
ацию вокруг ЗапАЭС, совершив там терракт, но ему тут же надавали 
по рукам, все, кто только мог, а коллективную позицию зафиксировал 
Макрон (Франция). Разрушение Каховской дамбы привело только к 
экологической катастрофе и не создало новых возможностей для на-
ступления. Даже мятеж ЧВК сработал против Запада. Многие испуга-
лись, что ядерное оружие окажется в руках тех, кого они сами назвали 
террористами - ловушка, которую западники сами себе создали. Как 
тут не вспомнить «умом Россию не понять». 

...
Киев прекрасно понимает, что контрнаступление не удалось. «Мяс-

ные штурмы» - новое словосочетание стало его символом. Никаких 
тебе флагов над администрациями городов, ни колонн пленных сол-
дат ВС РФ. И в НАТО это понимают. Да, есть еще резервы и подходя-
щие погодные условия будут еще пару месяцев, поэтому операция бу-
дет продолжена. Однако, политический эффект перед саммитом НАТО 
не достигнут. Внешне Украину приласкают, пообещают продолжение 
поставок, но на закрытых встречах тема условий мирного итога станет 
основной. Как бы администрация Байдена не уворачивалась, но ин-
формация о переговорах с Россией слита именно ей ...

Это лишь начало переговорного трека и мирный договор будет иметь 
глобальный характер США - Китай - Россия - ЕС, где украинский кейс 
лишь малая часть. Время играет на Россию.

https://t.me/politjoystic/33210
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Холмогоров
Война все больше становится войной ВПК. И справедливо указано 

на то, что худшим сигналом является интеграция Украины и стран Вос-
точной Европы в единый впк-комплекс, часть которого защищена от 
ударов (диверсии возможны, но не везде осуществимы).

Тягаться с польско-чехо-словако-болгаро-румыно-германским впк, 
подпираемым натой будет уже не так просто, как дербанить советские 
запасы украины.

Поэтому сломать Зеленскому хребет нужно как можно раньше.

Readovka
Украина имеет право стать членом НАТО — Эрдоган после перего-

воров с Зеленским

Умный еврей при губернаторе
Эрдоган прекрасен. Украина заслуживает членства в НАТО, - гово-

рит. По итогам разговора с Зеленским. Говорит, когда уже известно, 
что никакого членства не будет, а будет «совет Украина-НАТО». То есть 
ничего нового не будет. Но Эрдоган - весь в белом. Заслуживает. Он 
совершенно прав.

BRIEF
Реджеп Эрдоган после переговоров с Владимиром Зеленским зая-

вил о том, что всегда считал и считает присоединение Крыма к РФ «ан-
нексией».

Пинта разума
Эрдоган здорово повысил ставки после переговоров с Зеленским и 

заявил, что хотел бы продлить «зерновую сделку» на два года. Инте-
ресно, что после майских выборов переизбравшийся президент Тур-
ции долго молчал, но решил вылезти из окопа. 

Реально ли это? Зная необъяснимую покладистость Москвы в во-
просах зерна и аммиака (что заставляет думать о чрезмерном влия-
нии крупного капитала на политическое руководство страны) ничего 
исключать нельзя. Однако, продление сделки будет означать крупное 
дипломатическое поражение России и сильный удар по её имиджу на 
международной арене. 

Ждать развязки событий осталось недолго, «зерновая сделка» ис-
текает уже 18 июля. Если её продлят - это будет достойный ответ на 
передачу США кассетных боеприпасов для нужд ВСУ. А если серьёзно, 
то лучше уж капитально поругаться с Турцией, чем вновь допустить 
продления неудачной зерновой эпопеи

Раньше всех. Ну почти.
Украина и Турция подписали меморандум о развитии производства 

https://t.me/holmogortalks/29806
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БПЛА в Украине

Раньше всех. Ну почти.
На Украину из Турции возвращаются командиры «Азова» - Денис 

Прокопенко, Святослав Паламар, Сергей Волынский, Олег Хоменко и 
Денис Шлега

Их лично сопровождает Зеленский и Ермак.

Владислав Угольный
Случилось страшное: хохлы опять побеждают в информационной 

войне.
Щас нам наши военкоры расскажут почему это плохо и почему им 

надо дать денег на медийку. Объяснят так сказать на карточках.
Я же приветствую Редиса, Валыну и Калыну в своем бантустане и же-

лаю как можно скорее оказаться вновь на передовой и сдохнуть там. 
Какого чёрта эти чмошники кайфовали под турецким солнышком в са-
натории я лично не понимаю. Хохол подобного просто не заслужил.

Логика Маркова
5 командиров самого фашистского из всех фашистских подразделе-

ний Украины, Азов, - в грубое нарушение договоренностей, возвраща-
ются из Турции на Украину, чтобы опять убивать и убивать и убивать. 

Если это так, это грубое нарушение договоренностей Турции и Рос-
сии. И просто оскорбление России. 

Это ясно подтверждает, что сегодня положение России такое, что на-
рушать договоренности с Россией это стало нормой. Потому что Рос-
сия не отвечает на нарушения договоренностей. Из скромности или 
гуманизма.

А нужно отвечать. 
Нужно отвечать так, чтобы боялись нарушать. 
И главное, нужно выигрывать войну на Украине. Нужно прекратить 

эту странную полувойну, недовойну и разгромить противника. И обе-
спечить интеграцию большинства русского населения Украины в Рос-
сию. И сделать для этого все необходимое.

Вот тогда и договоры с Россией перестанут нагло нарушать.

Лев Вершинин
И БРАТЬЯ МЕЧ ВАМ ОТДАДУТ!
Командование «Азова» в полном составе вернулось в Киев из Тур-

ции, где, как было договорено с Московой,  должно было оставаться 
до конца войны. Что ж, политически все логично. После переизбра-
ния г-н Эрдоган может откровенно подддерживать Киев, ибо уже не 
нуждается в политической поддержке Москвы, у которой против г-на 
Эрдогана все равно нет методов. Плевок, конечно, смачный, а когда 
после такой плюхи еще и зерновую сделку продлят, оплеванность пре-
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вратится в обоссаность. Но это, разумеется, не значит, что г-на Путина 
следует за что-то критиковать. Он ни причем. Его просто обманули...

GREY ZONE
Но предал Россию, осквернил победы русских солдат и демотиви-

ровал фронт всё равно Евгений Пригожин и «Группа Вагнера». Не пе-
репутайте.

Образ будущего
Зато судили всех поварих «Азова».

Охранитель
Ждём экспертов в комментариях, которые расскажут, что правиль-

но всё, вон смотрите рядовых всушников и азовцев в Ростове судят, а 
этих ублюдков наши бойцы на фронте завалят! 

Думаю, с такими примерно тезисами придут.

Владислав Угольный
Ну так всё именно так и есть: воюем мы не с Редисом и Калыной — 

ваще плевать на них, хлопцы просто зарабатывают бабки на войне. 
Воюем мы с обычными Тарасами, Мыколами и Сергеями.

И как только мы их всех убьем — тогда и выиграем эту войну.
Зачем уничтожать украинский нацизм, если можно уничтожить укра-

инскую нацию? Тогда у нацистов автоматически объект спайки пропа-
дет и они окончательно в постмодерн провалятся с преклонением пе-
ред не существующим в пространстве симулякром.

А простому Мыколе смачно харкнули в лицо. Ему после Бахмута 
или Марьинки никто спецборты не отправлял. И всем, в принципе, на 
него плевать — он же чмошник, а не Великий Модный Тактикульный 
Азовец.

Что-то знаю / Павел Данилин
Возвращение боевиков Азова на Украину - это отличная иллюстра-

ция того, как делается сегодня политика, и чего стоят заключенные до-
говора. 

И если вы думаете, что случившееся играет против нас, вы сильно 
заблуждаетесь. Это как раз нам на руку.

Ведь, это еще одно доказательство того, что с хохлом ни о чем до-
говариваться нельзя. Украина в очередной раз показала, что это недо-
говороспособное государство.

Из чего можно сделать логический вывод. С Украиной не догово-
риться. А значит, цели СВО могут быть достигнуты только если Украи-
ны не будет.

Имперская партия России
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Вообще, у меня складывается ощущение, что на западе это уже та-
кая игра: кто круче опустит Путина. 

В современных школах, с модной нынче инклюзивностью, когда к 
обычным детям за каким-то хером суют детей с дефектами -, жесто-
кие школьники так, порой, издеваются над детьми с синдромом дау-
на: они такого ребенка всячески шпеняют, потом «манят конфеткой», 
а потом снова шпеняют. И им интересно - он всегда будет терпеть все 
издевки ради призрачной надежды на свое принятие? 

Вот, подозреваю, после каждого демарша западные лидеры созван 
ваются и еле сдерживая смех делятся: «А ты что? - А я сказал, что от-
правлю кассетные бомбы - А Вовчик? - Да как всегда, поныл и пере-
стал, а ты что планируешь? - А я сейчас азовцев Зеле верну. Я же этому 
московскому лоху обещал их у себя держать. Прикинь, кск у него бом-
банет? А потом прикажу ему зерновую сделку подписать. - ВРЕШЬ! Да 
не подпишет он! Это уже ваще перебор! - Джо, спорим на F-35? А если 
22-е добавишь, я его еще и на два года прогну!»

Политджойстик/Politjoystic
Чтобы вынырнуть с завязанными руками, надо оттолкнуться нога-

ми от дна. Но сегодня дно провалилось. 
…
Плененные командиры Азова (который признан запрещенным  в 

РФ), выданные в Турцию, где должны были находиться до окончания 
СВО, сегодня вернулись в Киев. 

…
Небольшая подачка Зеленскому, конечно, но непонятно почему и 

кто нарушил обязательство. Мы повлиять уже не могли, но у нас же 
тоже были какие-то обязательства? И как теперь с ними?

Логика Маркова
Вот эти люди станут героями Украины на многие годы и десятиле-

тия? Уничтожитель православия Зеленский? Фашисты командиры фа-
шистского полка Азов, которые по шею в крови русских людей? Имен-
но их будут навязывать Украине как героев террором и тоталитарной 
пропагандой. И миллионы украинцев будут равняться на них и меч-
тать убить всех русских и православных? Такие вопросы сегодня зада-
ют миллионы людей. 

Поэтому последствия грубого нарушения договоренностей и осво-
бождения фашистов Азова могут быть очень очень существенные.

Андрей Медведев
Почему кого-то удивляет, что Эрдоган кинул и отдал командиров 

«Азова»? Он что, нам союзник? Друг? Нет и не был никогда. И вооб-
ще, Турция всегда так себя вела. Проиграет войну Российской импе-
рии, заключит мирный договор, и тут же начинает готовить новую во-
йну. 

https://t.me/politjoystic/33212
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У России нет союзников. Друзей тоже нет. Есть тактические партнё-
ры. Да и те, в целом, преследуют свои цели. Так что надежды на них 
мало. У нас надежда только на нас самих. Хочется верить, что когда 
сделку заключали по обмену, ее авторы все понимали и про Турцию 
и про нашу ситуацию. Что был особый резон к обмену, что поменяли 
нацистов не только на Медведчука (слышал я и про летчиков, и про 
агентуру, но это же все на уровне разговора), с которым вопросов куча. 
Почему, зачем? 

Кадры, где Зеленский встречает «азовцев», конечно,  сейчас у мно-
гих в России почву из под ног выбьют. Надо вещи называть своими 
именами, сейчас у многих в голове вопрос «а за что мы вообще вою-
ем, если вот такое происходит?».

Но вот если без эмоции. Отдали упырей Киеву. На конечный резуль-
тат войны  это влияет? Нет. С точки зрения инфовойны это безусловно 
серьезный удар по нам, и мотивация для украинцев. Но на конечный 
результат войны влияет другое.   

Поставки кассетных боеприпасов американцами, прочие военные 
поставки, наша военная промышленность, экономика влияет, наличие 
или отстствие лодок,  у кого нервы крепче тоже влияет.  Короче, сами 
мы, в конечном счете на это результат влияем. Оно понятно - воевать 
или помогать фронту, когда «азовцы» в Киев летят, морально тяжелее 
в разы.

Только варианта у нас нет. Мы или встаем и деремся дальше, или 
сдаемся, потому что вот это вот все гадство случилось.

Сдаться готовы? Сломаться готовы? Пойдем ныть или пойдем даль-
ше по нашему пути через темные времена? Тут, конечно, каждый сам 
решает. Но если для кого война еще не закончена, если для кого от-
боя не было, то тогда продолжаем. 

Но вообще, история показывает, что русский человек может про-
стить власти ошибки. И глупость тоже. Или скажем, человеческие по-
роки лидера, скажем, страсть к выпивке. Многое может простить. В 
этом смысле русский человек вполне по-христиански воспринимает 
мир, типа, кто не без греха, мы все грешны.  Русский человек не про-
щает, когда ему кажется, что  власть слабая или лукавая. Русский че-
ловек так устроен, что он хочет понимать, что произошло, ему нужно, 
чтобы с ним разговаривали. 

Глубочайшее и опаснейшее заблуждение воспринимать насторо-
женное молчание русского человека по каким-то острым вопросам (я 
в широком смысле, я про всех граждан страны), как полное согласие 
со всеми действиями, или как отсутствие интереса к происходящему. 
Нет. Люди ждут, что им когда-то все же объяснят, что именно произо-
шло в той или иной ситуации. Почему произошло. Какие сделаны вы-
воды. Очень надеюсь, что это понятно не только мне, как историку.  
Особенно после ростовских событий. 

Впрочем, повторю самое важное. Война не закончена. Отбоя не 
было. 

Много раз и раньше писал: будут темные и мрачные дни, будут у 
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нас и поражения. Так что не отчаивайтесь в дни поражений, и не силь-
но радуйтесь в дни побед. Путь предстоит долгий. Нам нужны и силы 
и нервы на этом пути. Как бы трудно не было. Но. Можно сдаться, ког-
да до победы осталось несколько шагов. Я такого не хочу. 

 Волыне, Калине, Редису и прочим пожелаем же скорой отправки 
на фронт. С точки зрения пиара для Киева это сейчас весьма выгодный 
шаг.  А то засиделись херойские хлопцы в Турции. А наши их на фрон-
те заждались, насколько я в курсе. И вроде в плен их брать не хотят. 

И еще напомню слова с той стороны, что «не будет Мариуполя, не 
будет Украины». Мариуполь наш. Это база.  

PS Но, разъяснения все же очень и очень хочется услышать.

Пётр Лундстрем
Помнится, все мы смеялись над «экстракшном». Угу, угу.
Эрдоган: «турецко-украинская дружба за последнее время только 

усилилась. Украинский народ смело сражается территориальную це-
лостность и независимость своей страны. Начиная с дней, когда на-
пряжение на Украине перешло к горячим стычкам, мы прямо и пу-
блично заявили про неприемлемость для нас этой несправедливой 
войны, которая противоречит международному праву. От аннексии 
Крыма вопреки международному праву до сегодняшнего дня мы за-
являем на всех платформах про поддержку территориальной целост-
ности, суверенитета и независимости Украины. Еще одной причиной, 
по которой мы с уверенностью смотрим на будущее Украины являет-
ся то, что крымские татары рьяно ведут борьбу за свободу своей стра-
ны. Турция, безусловно, будет добиваться переговоров с РФ, но лишь 
исключительно на базе полной солидарности с Украиной».

Имперская партия России
А, еще и крымские татары.. 
Ну, многое сиановится понятно. 
Полагаю, Зе пообещал Турции Крым. В соучае победы. На тех или 

иных условиях. 
Так что ждем поворота Обрыгана к Москве жопой. Точнее прости-

те: разворота Москвы жопой к Эрдогану. С изящным прогибом в по-
ясничке. 

Эх дядя Женя... Что же ты, фраер, сдал назад...

Рой ТВ - Максим Калашников
У кого там еще осталась надежда на центральную власть? Она уже 

не просто выказала слабость, она практически вопиет на весь мир. «У 
меня нет ни силы, ни воли! «. Можно сбиться со счета, вспоминая сви-
детельства ее слабости. То, что турки вьют из нее веревки и отдают 
боевиков «Азова» Киеву, при этом одобряя вступление Украины (воз-
можное) в НАТО - лишь одно из них.

А еще были атаки дронов на Кремль без ответа по Банковой. Зер-

https://t.me/petrlundstrem/16229
https://t.me/ImperialPartyOfRussia/4014
https://t.me/roy_tv_mk/4495
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новая сделка. Вымаливание возможности вывозить аммиак. Позор с 
Пригожин-путчем. Я ничего не пропустил? 

Такая власть нынешней войны не переживет. Значит, готовимся к 
жестокой схватке за РФ. Ибо понятно, какой передел впереди. Пом-
ню, как страну затрясло по нарастающей после ухода в 1982 Брежне-
ва, правившего 18 лет. А тут будет гораздо круче и жесточей. В 1982 
была лишь далекая Афганская война. Нынешняя - под боком. И раз в 
десять тяжелее...

Open Ukraine| Открытая Украина
В рагулячьих пабликах пошли такие мемчики

Сука, как же больно…

Игорь Караулов
Если бы вагнера шли на Москву сегодня, большинство людей жела-

ло бы, чтобы они дошли.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
По поводу возврата из Турции «пятерых» азовцев
Сегодня стало известно, что во время визита Зеленского в Турцию 

ему были отданы пятеро якобы «интернированных до конца войны» 
офицеров-азовцев, сдавшихся в Мариуполе. 

Как я понимаю ситуацию, все ошибки по этому вопросу были совер-
шены еще в прошлом году. Уверен, что все договоренности были еще 
тогда. Нам их просто не сообщили. Вспомните ту историю - она вооб-
ще повергла тогда страну в шок. А отсюда и мои умозаключения. 

https://t.me/OpenUkraine/42315
https://t.me/karaulovnews/3524
https://t.me/yurasumy/9726
https://t.me/zhivoff/10334
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Не думаю, что Эрдоган пошел бы на нарушение сделки, гарантом 
которой он был. Зачем ему это? Особенно когда есть шанс оставаться 
переговорщиком и продолжать получать на этом дивиденды?

Платон Беседин
«Мама, мы все тяжело больны. Мама, я знаю, мы все сошли с ума…»
Оказывается, Юрий Подоляка продолжает вещать. И на телеаудито-

рию тоже. Человек, который ещё год назад, рисуя стрелочки, расска-
зывал о взятии Украины и падении киевского режима. 

Мама, я знаю, что других писателей блогеров у них для нас нет. Но, 
определённо, их стоило бы найти, потому что это выглядит, хм, не-
сколько беспомощно и неуклюже, что ли.

МИГ России
Уважаемый Юрий Подоляка намекает на то, что Эрдоган ничего не 

нарушал, а выдача «Азова» на Украину прошла в рамках изначальных 
договоренностей.

Кстати, мы такого же мнения.

Open Ukraine| Открытая Украина
Скажем больше.
Нас теперь терзают смутные сомнения, что справляя предательскую 

ситуацию с Азовом, можно договорится до того, что и целей у СВО не 
было никаких заявлено.

Совершенно не удивимся такому чуду.

МИГ России
Возвращение из Турции на Украину лидеров «Азова» (признан тер-

рористической организацией и запрещен в России) является наруше-
нием договоренностей, заявил пресс-секретарь президента Дмитрий 
Песков, передает «РИА Новости».

По его словам, соглашение нарушила как украинская сторона, так 
и турецкая, а Россию никто о передаче руководства «Азова» в извест-
ность не ставил.

Платон Беседин
Конечно, Анкара нарушила договорённости. 
Так, к слову, для понимания. На Братском кладбище Севастополя 

покоятся участники семи русско-турецких войн. 
Это исторические нарушение договорённостей.

МАРДАН
Логика Эрдогана - это самая типичная азиатская логика. 
В этом мире тысячелетиями понимают только силу. И когда Россий-

ская Империя топила турок под Синопом и косила их картечью под 

https://t.me/pbesedin/2289
https://t.me/mig41/27572
https://t.me/OpenUkraine/42316
https://t.me/mig41/27578
https://t.me/pbesedin/2292
https://t.me/mardanaka/15174
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Кагулом или Эрзерумом, турки абсолютно спокойно принимали свою 
судьбу. Понимая, что русские для того и существуют, чтобы быть кара-
ющей рукой Всевышнего.

Когда русские из воинов превратились в базарных торговцев, кото-
рые готовы продать по дешевке все на свете, Эрдоган превратился в 
наглого крикливого азиата, вроде тех, которые кричат в Анталье «Эй, 
Наташа!».

Это было абсолютно предсказуемо. Тем более было предсказуемо, 
что Эрдоган пустится во все тяжкие именно после выигранных выбо-
ров. Выигранных с помощью России.

И теперь покуражится вдоволь.

Роман Алехин
Многие спрашивают в комментариях и в личку: что значит и как 

могло случиться, что убийцы детей и мирных жителей Новороссии - 
командиры «Азова», сдавшиеся в Мариуполе, вернулись на Украину 
и по некоторым данным готовятся вернуться в бой? 

Лично для меня - это свидетельство потери суверенитета России, а 
также субъектности нашей страны в мире. Для всего мира это фото, 
как и фото Зеленского на Змеином - это доказательство того, что Рос-
сия вышла из борьбы за полюс влияния и готова жить под диктовку 
даже не Америки, а Эрдогана и Абрамовича. А продление зерновой 
сделки это закрепит.

МИГ России
Отбой. Не нож в спину. Турки, оказывается, молодцы. Их просто за-

ставили :
«В контексте подготовки к саммиту НАТО на Турцию оказывали боль-

шое давление, а Анкара как член альянса проявляет с ним солидар-
ность, РФ все прекрасно понимает», —   Песков

МИГ России
Отставить нытье! Это  вообще на самом деле признак большого успе-

ха:
«Решение выдать Киеву главарей «Азова» в нарушение договорен-

ностей связано напрямую с провалами в контрнаступлении Украины» 
— Песков.

Проиграли, вот и бесятся!

Друид
По информации источников «Друида», можно сказать, второй чело-

век в российском правительстве после возвращения пленённых азов-
цев на Украину держал руку на пульсе и ему очень не понравилась 
формулировка «нарушение договорённостей» в отношении турецких 
партнёров. Потому что исполняется на уровне бизнеса их на данный 
момент большое количество. Отсюда Дмитрию Пескову пришлось в 

https://t.me/Alekhin_Telega/7303
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конце своей речи сменить риторику на «понимание» турецкой пози-
ции.

Пинта разума
Зачем в Москву приезжал Абрамович? За своим любимым делом - 

освобождать нацистов. Сегодня из Стамбула в Киев вернулись коман-
диры «Азова» Прокопенко, Паламар, Волынский, Хоменко и Шлега. 
Разумеется, Зеленский снова удачно сыграл в пиар и встречал их лич-
но. 

Если российская власть не понимает, что такими действиями рубит 
свою поддержку в обществе на корню - то это её проблемы. Но дол-
госрочные последствия «странной войны» обязательно будут. Потому 
что освобождение нацистов - это куда хуже вооружённого мятежа.

Теперь следующим ходом должно быть продление «зерновой сдел-
ки» как ответная мера на передачу ВСУ кассетных боеприпасов. Поче-
му-то наша власть уверена в бесконечном кредите доверия от обще-
ства. Это роковая ошибка, потому что между «договорной спецопера-
цией» и «честным боем» наш народ всегда склоняется к последнему. 

Конечно, можно говорить, что это не мы, а Эрдоган. Но это ложь, по-
тому что без прямого согласования с Москвой Анкара бы никогда не 
пошла на такой демарш. Снова о чём-то договорились и об этом ста-
нет известно позднее. Интересно, как отреагируют на возвращение 
нацистов на фронт русские солдаты? Сильно ли у них прибавится сим-
патии к нашим элитам? 

И что показательно: предательская сделка снова связана с именем 
Романа Абрамовича. В общем, где Абрамович - там измена. Как ока-
залось, дурно пахнущий олигарх, наследие ельцинской эпохи, име-
ет колоссальное влияние на принимаемые руководством страны по-
литические решения. Поэтому вопрос: так ли уж далеко мы ушли от 
1990-х?

Что-то знаю / Павел Данилин
Кремль прямо сообщает, что разрешение на экстракцию не давал. 

И что находится в бешенстве от очередного“удара ножом в спину» 
made by Эрдоган.

Очень хороший урок нашим - главарей нацистских группировок жи-
вьем брать не нужно. А договариваться с кем то о чем то, только если 
у вас есть железнобетонные гарантии, что договоренности будут реа-
лизованы. 

Раньше - в средневековье и в античное время - таковыми гарантия-
ми была система залогов. Во всех смыслах этого слова.

Пинта разума
Что можно сказать про официальное заявление Москвы? «Опять 

обманули» (с) А прекратят обманывать тогда, когда будут успехи на 
фронте. Причём не в обороне, а в наступлении. Если бы взяли Нико-

https://t.me/pintofmind/3263
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лаев и Одессу - никто бы никого не обманывал.

Логика Маркова
Конспирологическая версия - почему Эрдоган внезапно отпустил 

азовцев?
Ключ к пониманию - время действий. За неделю до окончания Зер-

новой сделки.
Как могли развиваться события?
Сначала Эрдоган понял, что Зерновая сделка, которая очень важна 

для него и политически и экономически, не будет продлена Россией, 
потому что Запад не выполняет ее.

Потом, Эрдоган понимает, что он будет обвинен соперниками, что 
его не уважают, что, не смотря на то, что Турция так много сделала для 
России, Россия ликвидирует Зерновую сделку.

Далее, чтобы уйти от этой будущей кампании позора, Эрдоган ре-
шает, что выгодно «показать зубы», то есть самому первому оскорбить 
Россию, чтобы потом отказ России от Зерновой сделки подать как от-
вет оскорбленной России на его, Эрдогана, смелый самостоятельный 
шаг.

Таким образом, освобождая азовцев первым, Эрдоган выглядит в 
глазах турецкого и мирового общественного мнения как смелый по-
литик, который не боится бросить вызов самому Путину.

Пинта разума
Сергей, любовь к Эрдогану должна же иметь свои пределы?

Раньше всех. Ну почти.
Эрдоган заявил, что рассчитывает на встречу с Путиным в августе в 

Турции

Образ будущего
Так была расценена гарантия Абрамовича о том, что зерновая сдел-

ка будет продлена.
Между тем, в августе в Турции температура в тени за 40*. Так что 

скорее сам Эрдоган приедет в Санкт-Петербург.

Политджойстик/Politjoystic
После выдачи азовцев в Киев не представляю, как Президент Путин 

поедет в Стамбул в августе. Государственные задачи - это дело понят-
ное, но есть еще и электорально - гражданские процессы.

Россия в глобальной политике
Субботний вечер взбодрило сообщение о возвращении бывших 

«азовских» пленных из Турции на Украину. Если оставаться в рамках 
рационального, то в восприятии этого события надо исходить из двух 
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аспектов. 
Первое: Турция не была и не будет союзником России, никогда это-

го не декларировала и к этому не стремилась. То же касается и России 
касательно Турции. Деловые контакты Москвы и Анкары проистекают 
совсем из другого – способности на основе взаимности принести друг 
другу определённую (иногда немалую) пользу и – что важнее – не при-
чинять друг другу существенного вреда, который каждая сторона мо-
жет при желании нанести противоположной. На протяжении восьми 
лет эта схема довольно эффективно работает, во всяком случае устра-
ивает и тех, и других. Отношения с остальными партнёрами у Турции 
и России свои собственные, они практически не зависят от их отноше-
ний между собой.

Второе: залогом функционирования описанной схемы является чёт-
кое выполнение того, о чём договорились. Договорённостей может 
быть значительно меньше, чем противоречий, но, если они неукосни-
тельно соблюдаются, это гарантирует продолжение успешного взаи-
модействия, несмотря на обилие разногласий. По принятому неглас-
но модусу поведения, на нарушение договорённости одной стороной 
должен обязательно последовать ответ соразмерного масштаба. По-
сле чего пассив «списывается», а баланс восстанавливается для про-
должения совместных действий. В этой логике Россия сейчас должна 
ответить Турции чем-то другим, благо линий чувствительного сопри-
косновения от Кавказа до Сирии достаточно. Если этого не произойдёт 
либо, напротив, ответ будет непропорционально мощным, вся схема 
окажется под угрозой.

Пинта разума
Так и есть. Вопрос только в том, чем Россия может ответить сейчас 

Турции? Если не ответит, то баланс российско-турецких отношений бу-
дет сильно завален в пользу Анкары.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Считаете, что турки оскорбили и наебали - сдайте билеты и не ле-

тайте этим летом в Турцию на отдых! 
И вы поставите их этим на колени! Давайте все вместе их поимеем 

!!!!  
Турки живут с ваших путевок !!! 
Будем принципиальны  - объявим бойкот туркам !!! 
Зачем платить деньги тем - кто только и ищет возможности тебя на-

ебать ?!!!
Короче, кто этим летом отдыхает в турции - тот любит, когда его име-

ют !!! )))))

Политджойстик/Politjoystic
Ладно, обидно. Не хотим быть «терпилами» (человек, который сно-

сит агрессивные, унижающие действия против себя), но в панику не 

https://t.me/pintofmind/3269
https://t.me/The_Kyva/5671
https://t.me/politjoystic/33214
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впадаем. Готовы объяснять себе такое (верим же ещё), как жертву во 
имя больших целей, мол, те, кто погибли - уже погибли (они простят 
нас там и потом), а мы спасаем в сотни раз больше жизней (что там с 
десяток азовцев, потом догоним). 

...
Но, на фоне всех последних событий - от бомбежек, мятежа и визи-

тов абрамовичей - это очень умный и тревожный удар. Мы перестаем 
обижаться, мы начинаем напрягаться. Не факт, что в итоге цель врагов 
будет достигнута, но ответы нужны и такие, чтобы доверие не падало.

Vоенкор Котенок Z
Не надо много слов. Но...
1. Поверили турку.
2. Отпустили на все четыре стороны убийц, военных преступников, 

получив взамен Медведчука.
3. Продлили «зерновую сделку», чтобы не подставлять турка перед 

выборами.
4. Получили смачный плевок от этого турка в лицо.
5. Опозорились.
6. К чему теперь оправдания? Импотенция и мазохизм. Пока так. 

И самое лучшее — признать это, чтобы больше не повторилось, а не 
расписывать очередные шизоидные теории, придумывая, как всё это 
оправдать.

Лев Вершинин
Трудно не согласиться. Можно с уверенностью констатировать, что 

президент Турции кремлёвского коллегу в грош не ставит, считая пу-
стым местом. Вопрос о том, считают ли кремлёвского коллегу прези-
дента Турции чем-то большим хотя бы в Москве, на мой взгляд, оста-
ётся открытым.

Культурная война | Kulturkampf
Возвращение командиров «Азова» из гарема турецкого султана и 

прочие торжественные мероприятия во Львове, связанные с этим со-
бытием, рассматриваю исключительно как часть перформанса «500 
дней вторжения», который совместили с днём рождения Залужного. 
Всё-таки президент-еврей как был КВНщиком так им и остался. Вто-
рой месяц контранступа не сулит ничего обнадёживающего, поэтому 
можно устроить контрнаступ информационный.

Ни МИД, ни МО РФ никак не отдуплились (возможно в понедельник 
будет реакция, когда все вернутся с дач). Песков сказал, что это пло-
хо, но об отмене встречи деда и турецкого султана заявлено не было 
(всё-таки дорогой партнёр). Да, всё это неприятно, но здесь можно со-
гласиться с Угольным, что обосранным в первую очередь остался укра-
инский солдат, на которого всем плевать. Кому он нахер нужен, если 
новых можно отловить на улице, а обмена он не дождётся никогда.

https://t.me/voenkorKotenok/49063
https://t.me/putnik1lv/4119
https://t.me/der_kultur_kampf/544
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«Черный полковник» В.Алкснис
Президент Украины Владимир Зеленский посетил остров Змеиный. 

Визит состоялся спустя год после вывода с острова российских воен-
ных. Видео поездки опубликовано в Telegram-канале Владимира Зе-
ленского.

Напомню, что наши военные покинули остров Змейный год назад 
в качестве жеста доброй воли, чтобы содействовать зерновой сделке.

Судя по этому визиту, мы не контролируем даже акваторию Чер-
ного моря. Или делаем вид, что не контролируем. А визит Зеленского 
на Змеиный возможно осуществлялся по согласованию с российской 
стороной. 

Как это было 8 июня, когда Зеленский посетил Херсон и российская 
артиллерия перестала обстреливать военные объекты на территории 
города.

Странная война, странная

МАРДАН
Зеленский прибыл на остров Змеиный. Вместе с «убитым» месяц 

назад Будановым. Идеальная цель для нанесения ракетного удара. 
До Крыма - 100 километров. Но бить снова не стали.

Совершенно очевидно, что у Зеленского есть «охранная грамота», 
которой он активно пользуется. Любые разговоры о внезапности, тай-
ной подготовке визита и прочее - глупости. 

Хотя никто даже и не пытается объяснить добрым русским людям - 
почему Зеленский беспрепятственно приезжает в прифронтовую зону, 
не опасаясь за свою жизнь. Он просто приезжает, а те, кому в России 
положено комментировать, делают вид, что в упор ничего не видят.

Странная война «по правилам» продолжается.

Объясняет Readovka
Хорошая мина при плохой игре — Зеленский приехал пофотографи-

роваться на остров Змеиный на фоне надвигающегося саммита НАТО
Украинскому президенту срочно нужна победа, так что если на фрон-

те нет хороших новостей, то самое время выдумать «перемогу» дру-
гого рода. Со вступлением в НАТО не выгорело, да и восточноевро-
пейский вояж как-то не слишком задался. Что же делать? Можно по-
эксплуатировать внутриукраинские мемы времён начального перио-
да СВО.

Зеленский приплыл на остров Змеиный, который ВС РФ заняли в 
самом начале конфликта и оставили в июне прошлого года. Там вер-
ховный украинец провёл фотосессию и «продемонстрировал личную 
храбрость и презрение к опасности». В реальности, как и в большин-
стве подобных визитов, украинскому президенту ничего не угрожало.

Остров почти не подвергался ударам с момента, как русские войска 
покинули его. Сейчас там располагается небольшой украинский гар-

https://t.me/blackcolonel2020/1035
https://t.me/mardanaka/15167
https://t.me/readovkaru/3729
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низон, вооружённый лёгким оружием. Никаких комплексов ПВО или 
противокорабельных ракет — потенциал действительно стратегиче-
ски важного пункта сейчас не используется ВСУ. Поэтому и ВС РФ не 
тратят ресурсы на борьбу с парой десятков прохлаждающихся там пе-
хотинцев. Лодки с припасами и сменным составом достаточно регу-
лярно прибывают на остров, и никто им не препятствует просто пото-
му, что обеспечение подобной «блокады» потребует кратно больших 
усилий, чем потенциальный вред, который они могут нанести.

Юлия Витязева
Сегодня на Украине отмечают 500 дней СВО. В связи с чем Зелен-

ский выложил старый ролик с острова Змеиный. Как ему кажется - как 
символ прошлых, настоящих и грядущих перемог.

Но есть нюанс. Несмотря на беспрецедентную западную помощь 
и нескончаемый поток денег и орудия, хвастаться им нечем. Ведь тот 
же Змеиный был не отбит ими, а оставлен нами.

Анатолий Шарий
Скоро для глумления над терпилоидами он с Красной выложит ви-

део, а их придурковатые пропагандисты будут писать»старое видео». 
Он в старом видео про 500 дней войны говорит, идиотины полугра-

мотные

Сладков +
ЧТО ТАКОЕ АМЕРИКАНСКИЕ КАССЕТНЫЕ СНАРЯДЫ? 
В Лаосе наши саперы месяцами вынимали такие американские бо-

еприпасы из земли. Не разгибаясь, от зари до зари. Гуманитарное раз-
минирование после Вьетнамской войны. Летчики США их миллиона-
ми сбрасывали на Лаос, чтоб с бомбами не возвращаться не отбом-
бившись из Вьетнама. Янки там завалили своими «ананасками» все 
джунгли и поля, и теперь на Украину их передают. Это натуральные 
людоеды, чудовища… В Лаосе до сих пор дети и взрослые подрывают-
ся на кассетных боеприпасах!!! А безумной Европе до одного места. А 
с этими бомбами-кассетами так: не сбросил в цель — бросай куда хо-
чешь, только обратно не вези, не садиться же с ними на бетон. А если 
при посадке рассыплются эти бомбочки размером с маленький ана-
нас? 

Американцы давно приговорили и Россию и Украину. Да и Европу 
заодно.

Голос Мордора
Я вот наблюдаю конкурс песни и пляски из-за поставки на Украину 

кассетных боеприпасов и не могу понять, почему это происходит. На 
самом деле, тема не стоит и выеденного яйца. По нескольким причи-
нам

Во-первых — кассетные боеприпасы не являются супероружием. 

https://t.me/vityzeva/85672
https://t.me/ASupersharij/21357
https://t.me/Sladkov_plus/8115
https://t.me/golosmordora/29855
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Во-вторых — у Украины уже были кассетные боеприпасы и она при-
меняла их в войне начиная аж с 2014 года. В-третьих — американцы 
решили поставить эти боеприпасы Украине, потому что советские та-
кого же типа уже закончились. И в-четвёртых — американцы решили 
поставить эти боеприпасы Украине, потому что уже очень мало оста-
лось того, что можно отправить.

Вот и всё.
Конечно, любое оружие опасно. Опасны и кассетные боеприпасы. В 

первую очередь тем, что суббоеприпасы взводятся до боевого состо-
яния при разбрасывании, от приданного им вращения и центробеж-
ной силы. Упав на землю такая штука может не взорваться, а лежать 
до тех пор, пока её кто-то не потревожит. Именно поэтому кассетники 
и являются предметом осуждения ООН и всяких других международ-
ных организаций. По сути дела, получается обычная противопехотная 
мина.

Из-за своих размеров суббоеприпасы не являются особенно мощ-
ными и от них спасает даже не особо укреплённое укрытие.

Я не принижаю убойную силу кассетные боеприпасов, но хочу ска-
зать, что ничего нового для поле боя в них нет. Российская армия уже 
сталкивалась с ними и не раз. И никакого геймченджера, как любят 
выражаться иностранные эксперты, из этого типа оружия не получит-
ся.

Куда опаснее возможные поставки американских оперативно-так-
тических ракет, так как они могут добивать и до Крымского моста, но 
тут уж забота ПВОшников и они должны с этой угрозой справиться.

В любом случае, по номенклатуре, да и по количеству оружия и бо-
еприпасов, запад выгреб колоссальную часть своих арсеналов. Доста-
точно подсчитать количество обычных бронемашин разных типов, ко-
торых хватило бы не на одну приличную армию. Но толку от всего это-
го нет. Не будет толка и от возможных поставок самолётов. И что тогда 
останется?..

Димитриев
Создаётся впечатление, что американцы заявили про передачу Укра-

ине кассетных боеприпасов именно потому, чтоб спровоцировать дис-
куссию о необходимости поддержки Украины вообще. Сейчас там по 
ее итогу вообще придут к выводу, что Украине нужны не боеприпасы, 
а мирные переговоры.

МИД России
Комментарий официального представителя МИД России М.В.Заха-

ровой о решении США поставить кассетные боеприпасы киевскому 
режиму

Решение администрации Дж.Байдена о поставках режиму в Киеве 
кассетных боеприпасов – ещё одно вопиющее проявление агрессив-
ного антироссийского курса США, нацеленного на максимальное за-
тягивание конфликта на Украине и войну до «последнего украинца».

https://t.me/russ_orientalist/14911
https://t.me/MID_Russia/29709
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Речь идёт о циничной попытке продлить агонию нынешних украин-
ских властей, не считаясь с жертвами среди гражданского населения. В 
Вашингтоне прекрасно осознают, что «обещания» укронацистов при-
менять это оружие неизбирательного действия «аккуратно» и «ответ-
ственно» ничего не стоят. Под ударом, как это происходило всякий 
раз, когда Украине передавались все более смертоносные америка-
но-натовские системы вооружений, окажутся мирные люди.

Опыт использования кассетных боеприпасов на Ближнем Востоке и 
в других регионах мира показывает, что их элементы могут долгое вре-
мя оставаться неразорвавшимися и детонировать уже после заверше-
ния боевых действий. Поставляя кассетные боеприпасы, Вашингтон 
фактически будет соучастником в минировании территории и в пол-
ной мере разделит ответственность за погибших от подрывов, в том 
числе русских и украинских детей.

При этом постоянное расширение военных поставок, призванное, по 
замыслу американской администрации, максимально «поднять став-
ки» в конфликте, означает все более глубокое вовлечение США и их 
сателлитов в боевые действия. Международное сообщество не впра-
ве игнорировать эти очевидные факты и должно адекватно на них от-
реагировать.

Передача кассетных боеприпасов – жест отчаяния и свидетельство 
бессилия на фоне провала разрекламированного украинского «кон-
трнаступления». Очередное «чудо-оружие», на которое делают став-
ку в Вашингтоне и Киеве, не задумываясь о тяжких последствиях, ни-
как не повлияет на ход специальной военной операции, цели и зада-
чи которой будут полностью выполнены.

Образ будущего
Страстные заявления Марии Захаровой, мол, Сергей Лавров и неко-

торые кремлевские чиновники встречаются с истеблишментом дем-
партии и двухпартийного консенсуса, но не обсуждает украинское 
мирное урегулирование, это отчасти правда. 

Потому что встречаются они для другого.
Лавров ведет переговоры за себя и за других уважаемых людей о 

непопадании с список МУС. Также идут переговоры, чтобы убрать ВВП 
из списка, а внести в него другие фигуры, иначе нельзя будет баллоти-
роваться на выборы-2024. 

Их никто не признает легитимными, об этом уже заявили Кремлю 
ЕС, Япония, Великобритания, США, Канада, страны Южной Америки, 
Индонезия, Тайвань и Швейцария. КНР пока молчит. 

Также по другим переговорным трекам ведутся переговоры с Дем-
партией, чтобы создать группу экспертов о решениях по передаче ЗВР 
и арестованных российских активов ООН, в случае заключения мир-
ного договора где-нибудь в феврале 2024 года после второго украин-
ского контрнаступа в декабре-январе с самолетами, дальнобойными 
ракетами и прочими радостями. Судьбу этих переговоров скорее все-
го решат на линии фронта.

https://t.me/obrazbuduschego2/14660
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Сергей Миронов
«Раньше эмигрант вдохновлялся тоской по Родине. Нынешний ре-

локант вдохновляется горем Родины. Белгород под обстрелом – и теп-
ло разливается по телу. Люди в Шебекино в панике – почти оргазм. Ги-
бель русского солдата – успокоительное. И вместо усыпляющей колы-
бельной – жужжание беспилотников над Москвой».

Точно сказано. Многие из этих «нынешних релокантов» не найдут 
себя на новом месте. Будут всю жизнь винить в этом Родину и радо-
ваться любым сложностям, выпавшим на ее долю. Очень печально 
это наблюдать.

Образ будущего
Весьма интересный пост в «новом» Незыгаре.
«Дальновидным» политтехнологам дают совет молчать о деталях 

сотрудничества с Пригожиным. Интересно почему? Может быть, по-
тому, что Пригожина кто-то направлял? И то, как он, «кто-то», это де-
лал, может стать очевидным по результатам их, политтехнологов, пу-
бличных признаний?

Это ещё не конец
Нет никаких «дальновидных политтехнологов» и недальновидных 

тоже у Пригожина.
Пригожин был неотъемлемой частью силовой и политической Си-

стемы, в которой даже ругань с Шойгу периодически носила притвор-
ный характер по соглашению сторон.

Ну а то, что именно В. Герасимов после того, как СВО затянулась, по-
звонил Пригожину за поддержкой, это уже апокриф.

Именно как часть Системы Пригожин сейчас на свободе и весь в но-
вых планах, и скоро себя ещё покажет во всей красе.

Песня, слитая лично помощником Пригожина, – тому явное под-
тверждение. Шнуров записал ее на прошлых выходных. 1-2 июля. Че-
рез неделю после мятежа. За очень очень дорого. 

Так вот насчет политтехнологов. Пригожин контактировал напрямую 
с руководством страны и продолжает. Условные карманные Мальке-
вичи и прочего рода «матерые минетчики за бабло» нахер были ему 
не нужны, как не нужны и сейчас. Кого-то из них он использовал за не-
большой прайс как Долгова (интервью), Пегова (интервью), Татарско-
го (упокой Господь его душу) и всякую мелкую срань, кого-то покупал 
с потрохами как Соловьева, губернаторов, мэров и АПшных функцио-
неров средней руки. 

Все это рассыпалось просто потому, что поменялась картинка в ка-
лейдоскопе.

Национальный Z Курс
Мятеж не окончен

https://t.me/mironovonline/7817
https://ria.ru/20230707/emigranty-1882594523.html
https://t.me/obrazbuduschego2/14657
https://t.me/russica2/52677
https://t.me/nonetutto/205
https://t.me/nationkurs/26513
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«В войне всегда две стороны, то есть, если ты не друг, значит ты враг. 
Поэтому когда Пригожин поднял мятеж против российского государ-
ства, дал ультиматум Путину и России, он автоматически сработал на 
США и Киев. Что Киев и США подтвердили. Это не значит, что они на-
прямую им управляют лично. Но то, что мятеж ими задумывался, под-
держивался, является частью более крупного заговора в Москве, это 
факт. А заговор в Москве направлен на ликвидацию России.

Вот прошло две недели после мятежа, давайте посмотрим, насколь-
ко он удачный с точки зрения его организаторов? Мятежники не на-
казаны. Понятно почему, потому что они сила. Их наказывать боятся. 
С точки зрения классики мятеж продолжается. У людей осталось ору-
жие, они остались организованы в военную структуру. Не появилась 
структура, которая могла бы их уравновесить - боеспособные части 
либо на фронте, либо, как минимум, не хотят выступать против, а зна-
чит, их руководители сами участвуют в заговоре. Мы видим, что  воо-
ружённый мятеж продолжается.

Фактически, у нас установилось двоевластие. На сегодняшний день, 
не закрытый мятеж - это всегда власть. Люди остались, и они ориенти-
руются на силовой захват власти. Они понимают, что сценарий не по-
лучился 2 недели назад может получиться через неделю, месяц, не-
сколько месяцев. Заговор и мятеж продолжается, просто сложился па-
ритет сил между государством российским и мятежниками».

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы

Образ будущего
Информация о массовом переходе вагнеровцев в ЧВК «Редут» и про 

переход 90% ЧВК в Сирии под Минобороны с понижением в зарплате 
и так далее – не подтверждается.

Это способ давления, но не состоявшееся решение. 
Обычные пробросы из серии, как поступить правильно в сложив-

шихся условиях. 
Качество информации из серии «немецкая БНД прослушивала пе-

реговоры Лукашенко и Пригожина». 
Правильно не так сочинять: Пригожин и Лукашенко пользовались 

открытыми видами связи, чтобы специально дать данные, как реаль-
ные так и дезу для западников. 

Для реальных переговоров в штабе ЮВО есть узлы закрытой связи 
как с квантовым шифрованием, так и спутниковой связью. Эти вбросы 
можно убрать в мусорный бак с пометкой «тут убили Буданова и Залуж-
ного». И вообще скоро продлят зерновую сделку и про ЧВК «Вагнер» 
все забудут.

Рамзай
Кто заплатит за неудачу на Украине?
Вопрос этот в американском политическом пространстве совершен-

но не праздный, учитывая затягивающееся противостояние с Россией, 

https://t.me/obrazbuduschego2/14662
https://t.me/ramzayiegokomanda/3288
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без реальных перспектив победы. 
 И он в полный рост стоит для администрации президента США. Из-

вестно, что главным куратором всего украинского проекта и «кресто-
вого похода» против русских в окружении Байдена являлся и является 
его советник безопасности Джек Салливан.  

Он с первых месяцев своего пребывания в должности требовал жест-
кого противостояния России, формировал политику администрации 
по отношению  к Украинскому кризису и был автором плана «украин-
ского капкана» для Москвы, в который её нужно было затащить и по-
том повторить с ней иракский и югославский сценарий. 

Именно этот человек все последние месяцы являлся и является 
главным двигателем и приводным ремнём усиления масштабов воен-
ной поддержки Украины, поставок ей всё новых  видов вооружений и 
определял стратегию войны против России. Честолюбивый Салливан 
решил, что война против России - это его звёздный шанс подняться 
на самую вершину вашингтонской политической пирамиды. Попытка 
снискать себе лавры того, кто смог разгромить Россию впервые за по-
следние, как минимум, 100 лет  вскружила голову этому прыщавому 
выскочке. 

Собственно говоря, знающие люди, те кто действительно погруже-
ны в Вашингтонские тайны, говорят, что Байден, в силу психических 
особенностей старческого угасания, сегодня находится под полным 
управлением своего окружения.  И в этом он зеркально повторяет позд-
него Ельцина с его «пузырьковым» сознанием, который был способен 
адекватно воспринимать действительность всего лишь несколько ча-
сов в день, и то при помощи медикаментов. И Салливан при Байде-
не это своего рода Березовский при Ельцине, только с той разницей, 
что Березовский с помощью «семьи» управлял решениями Ельцина в 
своих коммерческих интересах, а Салливан через Байдена ведёт вой-
ну на Украине против России, фактически, в личных карьерных целях. 

Именно Салливан является человеком, который все последние ме-
сяцы накачивал «милитаризм» Байдена, который все годы его пре-
зидентства обещал Байдену военные успехи против России, её эко-
номический и политический коллопс. Байден находился и находит-
ся под очарованием и контролем Салливана , обещавшего ему «исто-
рическую победу», которая приведёт его ко второму президентскому 
сроку и укрепит позиции демократов. 

Но последние месяцы показывают, что ситуация на украинском на-
правлении всё больше и больше заходит тупик. Никаких военных успе-
хов нет. Россия наращивает свою военную и экономическую мощь. Это 
заставляет Салливана страшно нервничать и, судя по всему, идти ва-
банк, кидая ВСУ в кровавое самоубийственные наступление. 

Для Салливана ставки теперь таковы, что отступать ему просто не-
куда -  либо он всё-таки добьётся каких-то реальных военных успехов 
на фронте, и, тем самым, укрепит своё положение в американской по-
литической элите демпартии, либо он потеряет все, потому что лавры  
ощипанного «байденского ястреба» перечеркнут всю дальнейшую его 
карьеру. За неудачную войну придётся ответить. И, если для Байдена 
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такой ответ это пролёт со вторым сроком президентства и тихое угаса-
ние в фешенебельном доме для престарелых с агрессивной деменци-
ей, то для молодого амбициозного Салливана это как публичная ка-
страция для Казановы.

PS
Не лишне напомнить и то, что жена Салливана Margaret Goodlander 

является установленным агентом ЦРУ под прикрытием.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Под Авдеевкой продолжаются НАШИМИ войсками «мясные штур-

мы». Такое впечатление, что в штабе 1-го армейского корпуса торопят-
ся максимально безполезно уничтожить максимально большее число 
наших бойцов, чтобы побыстрее проиграть войну.

Холмогоров
• Коса всемирной кастрации нашла на камень в лице России.
• Демократизация свободного секса. Признание права на блуд не-

ким священным «правом человека».
• Стрелка компаса не вертится – вертитесь вокруг нее вы, а она под-

тверждает, что север по-прежнему там
• В семье в свернутом виде заключены все ненавистные левакам 

вещи: социальная и государственная иерархии – младшие подчиня-
ются старшим, монархия – Папа Может, аристократия – старший брат 
командует младшей сестрой и заботится о ней, нация – все вместе 
против всего остального мира.

• Когда они пришли за Церковью – я молчал; когда они пришли за 
аристократией – я молчал; когда они пришли за монархией – я молчал; 
когда они пришли за Богом – я молчал; когда они пришли за нацией – 
я молчал; когда они пришли за семьей – я молчал; и только когда по-
лезли ко мне и моим детям со скальпелем в трусы – я заорал благим 
матом, да как-то поздновато. Теперь одна надежда – на Путина, рус-
ские ВДВ да икону Святой Троицы...

• Не хочешь быть алиментщиком – будь отцом, если надо – отцом-о-
диночкой.

• У гражданина должно быть столько голосов, сколько у него на 
иждивении детей, потому что это его детям жить в будущем мире и 
это им кормить не только своих родителей, но и тех, кто вместо воспи-
тания своих детей прожег жизнь на удовольствия.

В общем с Днем Семьи. Читайте целиком

Что-то знаю / Павел Данилин
Егор Станиславович Холмогоров предложил лишать избирательно-

го права молодых бездетных людей и лстарше 50, а также распростра-
нить преимущественные, не равные права избирателей (равные - это 
когда один человек - один голос) в пользу национальных регионов, за 
счет преимущественно русских регионов. 

https://t.me/strelkovii/5941
https://t.me/holmogortalks/29814
https://readovka.space/family
https://t.me/ctotoznayu/4508
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Цитата: Лично я считаю, что детность должна быть напрямую связа-
на как с активным, так и с пассивным избирательным правом. У граж-
данина должно быть столько голосов, сколько у него на иждивении 
детей, потому что это его детям жить в будущем мире и это им кор-
мить не только своих родителей, но и тех, кто вместо воспитания сво-
их детей прожег жизнь на удовольствия.

__
То есть, как только у тебя на иждивении детей не будет - они выра-

стут и станут самостоятельными (где то после того, как тебе стукнет 
50), ты лишаешься избирательных прав. Ну, и пока у тебя дети не ро-
дились, ты тоже не того... А вокруг будут ходить гордые представите-
ли национальных диаспор, и определять как жить бедному и глупому 
Ивану...

Ну что сказать, спасибо, такая поддержка семьи и такой национа-
лизм нам не нужны.

Юрий Баранчик
Небольшое наблюдение по событиям последних недель. Первое, 

Что-то слишком много громких событий у нас в стране и около нас ста-
ло происходить по субботам. 

Второе. Киев опять бездарно убил месяц на контрнаступ, понеся 
огромные людские потери и потери в современной натовской броне-
технике, но снова отыграл ситуацию на уровне пиар-работы. И сейчас 
Зе вспомнит свою молодость в 95 квартале и поедет колесить - шаба-
шить по стране с новым составом труппы. Эта тема ему знакома. Ну, а 
нам надо делать выводы, почему долгое время все более-менее хоро-
шо, а потом бац! и наступаем в жуткое дерьмо. Кто-то же должен от-
вечать за планирование итогов визита Зе к Эрдогану и о чем они там 
будут договариваться?

Логика Маркова
500 дней СВО.  Хорошего сегодня мало. Бандеровцы сегодня лику-

ют, приветствуют своих героев фашистов Азова. Так не должно быть.
 А нарушать договоры с Россией может стать модным трендом в 

мире. И так не должно быть.
 Потому что год назад мы обсуждали, возьмет ли армия России Харь-

ков или Одессу, а сейчас мы обсуждаем, возьмет ли армия Украины 
Токмак и Энергодар. И так не должно быть.

Это все значит, что что то очень существенное в нашей политике 
надо сильно менять. Это неправильные тренды. Такие тренды долж-
ны быть переломлены.

Логика Маркова
Удивительно все таки зачем Эрдоган каким то в общем то не важ-

ным, частным, жестом с азовцами  нарушил свой годами формиру-
ющийся имидж политика, который держит данное им слово? Такой 

https://t.me/barantchik/10857
https://t.me/logikamarkova/7236
https://t.me/logikamarkova/7237
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имидж ведь драгоценный капитал политика. И он дал его разрушить. 
Что произошло? Ведь теперь нельзя будет сказать, «раз Эрдоган дал 

слово, то он держит его». 
Действительно что ли Зеленский каким то образом обольстил и об-

манул, обхитрил Эрдогана?
Потому что жестом с азовцами Зеленский очень сильно навредил  

Эрдогану. Зеленский по сути уже предал Эрдогана, обманул его.
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ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Возврат азовцев: гипотезы, догадки, объяснения,
• Вброс про якобы интервью Волынского туркам,
• Крымский мост в опасности,
• И Смоленская АЭС тоже. Но Медведев пообещал отомстить,
• Несостоявшийся Стрелков в «Листве»

Правый Григоров
Возвращение Эрдоганом украинских нацистских командиров по-

сле переговоров с Зеленским это не только восточное коварство. Не 
только. Одновременно Эрдоган ещё и потребовал продления зерно-
вой сделки на два года. Впрочем ничего нового тут нет. Только преж-
нее. Нет ничего глупее только возгласов туркомана Пескова «нас опять 
обманули».

Надо понимать, что тот (сентябрьский) обмен пары сотен азовцев 
на Медведчука это следствие сентябрьского военного поражения под 
Харьковом, Балкалеей, Купянском и Изюмом.

Конечно ответом на восточное коварство должно было стать унич-
тожение хотя бы президента Украины Зеленского, а не бесконечное 
выполнение нарушенных договоров в одностороннем порядке. Впро-
чем Украина до сих пор даже не признана властями России террори-
стическим государством.

<...>
В конечном счёте только безусловная Победа России на фронте и 

ликвидация украинского государства расставит многое по местам и 
опрелелит дальнейшие предпосылки.

А я бы хотел видеть Государя, слово которого перед Россией значит 
выше чем слово перед Медведчуком и прочими Рахмонами.

Власть должна быть сильной и на войне сама использовать ковар-
ство, хитрость и не заниматься рыцарскими турнирами. Войну за на-
циональное будущее России можно выиграть только как войну отече-
ственную. Нелепо воевать по-рыцарски с теми, кто устраивает вам ге-
ноцид и этноцид.

Репортёр Руденко V
Азовцы вернулись в Киев.  Очередная «перемога» как её сейчас вы-

дают в Киеве. 
На Украину вернулись Калина, Волына, Редис. Из них сейчас будут 

лепить медийный проект по отвлечению от сдачи Украины. Пока пу-
блика будет скакать, произойдут сдвиги в сторону мира и капитуляции 
«киевского режима». 

Надеюсь, что я прав. И ещё, я уверен, что достаточно  материалов у 
наших спецслужб на этих товарищей, чтоб они сидели тихонько даже 
в Киеве. Как это делают их ранее опущенные  соратники.

https://t.me/grigorov_prav/2606
https://t.me/RtrDonetsk/18901
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Русский тарантасъ
О чем думали Калына, Волына и Редис, когда Зеленский притащил 

их во Львов и начал всем показывать? 
«Хорошо же жили в Турции, ну зачем все это, астанавитесь!»
Мысль вторая, самая яркая:
«Теперь нам точно пиздец». 
Герои фортеции «Азовсталь» прекрасно понимают, что их будут ис-

пользовать на всю катушку. Война намечена до последнего украинца, 
способного добрести до ЛБС и выстрелить в сторону врага. Вероятно, 
этого «последнего украинца» в спину будут подталкивать «азовсталь-
ские сидельцы», пока вся эта скульптурная композиция не исчезнет в 
тротиловом огненном вихре.

Сладков +
«АЗОВЦЫ» НА СВОБОДЕ. 
НО ЭТО НЕ ГЕРОИ МОЕГО РОМАНА
Мне близка тема любого нашего пленного, раненого, страдающе-

го российского пехотинца, летчика или моряка. А вот азовцы меня, на 
фоне судеб наших людей, — совершенно не интересны.

Поддубный |Z|О|V| edition
Боевиков «Азова» обменяли не сегодня и не вчера. Случилось это 

давно, еще в сентябре. И не важно по какой формуле. И не важно, что 
обещал Эрдоган. С каких пор в России верят Эрдогану? 

Тогда на Родину вернулось 55 российских военнослужащих. И это 
для меня самое важное. Потому что противник издевался над наши-
ми парнями, потому что противник этими издевательствами шанта-
жировал нас. А своих бросать нельзя. Тогда же киевский режим выпу-
стил и Медведчука. И мне опять же все равно как была устроена фор-
мула обмена, мне важны 55 российских воинов, которые оказались 
дома. 

На отребье из Азова* плевать. На «слово» Турции тоже. Если боеви-
ки неонацисты вновь рискнут повоевать, в плен их брать никто не бу-
дет. Билет в один конец. 

Ценность утырков из Азова вообще раздута исключительно стара-
ниями новых медиа. А по факту - это одни из многих боевиков режима. 
Они военные преступники безусловно (в рядах ВСУ таких очень мно-
го), за это обязательно ответят. Но дома оказалось 55 наших парней, 
которые находились в нечеловеческих условиях плена. Война продол-
жается. Проехали.

Larkin
Короче, как я понимаю, Руденко, Поддубный и Сладков – работники 

одного телеканала – почти синхронно публикуют практически одина-
ковое (и довольно странное) мнение по поводу вернувшихся на Укра-

https://t.me/DmitriySteshin/8389
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ину командиров Азова.
Просто давайте это зафиксируем, чтобы потом не делать вид, что 

этого не было.

Что-то знаю / Павел Данилин
По поводу экстракции азовцев с турецкого курорта в сторону бах-

мутизации.
Я являюсь однозначным пропонентом власти. И, даже когда мно-

гим кажется, что власть слаба, знаю, что это не так. Впоследствии, ког-
да публике открываются новые обстоятельства, это мое знание позво-
ляет говорить, что я неплохой прогнозист. Но, на самом деле, я - всего 
лишь неплохой аналитик, способный выключать эмоции при анализе.

В текущем моменте, к сожалению, есть темы, которые для государ-
ства болезненны. Но, даже в них, я считаю, власть очень зря манкиру-
ет необходимостью объяснять своим гражданам, почему те или иные 
ее действия выглядят как очевидная слабость. Притом, что ей зача-
стую не являются. Да-да. Я о зерновой сделке, о мостах, экстракции и 
так далее...

Что это - признак чрезмерной уверенности, или еще какого-то по-
рока, я не знаю. Но указывать на это - считаю важным как для себя, 
как пропонента власти, так и для государства. Не зря за триумфатором 
шел человек, нашептывающий «memento mori».

И да, что касается вопроса с «объяснять», то тут я прекрасно пони-
маю все ограничения. Объяснить сейчас мог бы только один человек 
по статусу. Но Владимир Владимирович Путин - не резиновый, ему не 
разорваться для объяснений, действий, работы, управления и всего 
остального. Остальные же, либо мандата на такие всесторонние объ-
яснения не имеют, либо знаниями не располагают, либо доверием.

Что, опять же, ставит перед нами вопрос о Совинформбюро, коор-
динации деятельности, информироавния и управлением повесткой 
вокруг СВО, и прочего и прочего. Да, как это аппаратно сделать - ни-
кто не знает. Пока. Но было бы желание...

Логика Маркова
Есть «Сирийская версия», почему Эрдоган передал азовцев Зелен-

скому. По этой версии ВКС России уже несколько недель в Идлибе силь-
но бьёт по турецким прокси. Эрдоган пытался это остановить, но ему 
не удалось. Американская разведка рассказала об этом Зеленскому и 
Зеленский решил воспользоваться моментом, когда Эрдоган раздра-
жен на Путина и уговорил Эрдогана в отместку Путину отдать ему, Зе-
ленскому, азовцев. В общем и по этой версии Зеленский хитро обма-
нул Эрдогана.

Логика Маркова
Есть «военная версия» причин передачи азовцев. Ее отчасти упомя-

нул Дмитрий Песков. По этой версии передача азовцев очень нужна 

https://t.me/ctotoznayu/4514
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Зеленскому, чтобы ею заменить провалившейся Контрнаступ. Минус 
этой версии в том, что она объясняет почему Зеленский просил, но не 
объясняет почему Эрдоган дал. Песков, впрочем, добавил, почему Эр-
доган дал, - потому что на него из НАТО давили. 

Плюс этой версии в том предположении, что теперь Контрнаступ 
ВСУ может вообще прекратиться. Ведь Зеленский раньше не мог оста-
новить Контрнаступ, потому что не мог просто выйти к публике и раз-
вести руками «не шмогла «. А теперь Зеленский может спокойно оста-
новить Контрнаступ в тени грандиозных празднеств в честь возвраще-
ния фашистов Азова.

Норин
Что касается торжественного возвращения калины-волыны, гума-

нитарный отряд «Метафизическая залупа», заместителем командира 
коего я являюсь, напоминает:

Мы помогаем артиллеристам. Артиллерия пленных не берёт.

АДЕКВАТ Z
Оценил градус телеграммной и не только истерики, поднявшейся 

как по команде от новости об освобождении турками интернирован-
ных хохлов с Азовстали. Докладываю: все, кто старательно бьются в 
этих корчах, исчерпывающе характеризуют не событие, а самих себя. 
Далеко не в первый раз, разумеется, но снова вполне исчерпывающе.

Никаких других комментариев новость не заслуживает в принципе. 
По крайней мере для тех, кто помнит, что все прошлые попытки турок 
тем или иным способом развлечься вероломством неизменно, хотя и 
не обязательно мгновенно, кончались для них непропорциональны-
ми неприятностями.

Умный еврей при губернаторе
Есть подозрение, что, с точки зрения Эрдогана, он вообще «ниче-

го такого» не сделал. Слова про Украину, которая заслужила место в 
НАТО пустые, уже известно, что не примут. Слова про территориаль-
ную целостность Украины - пустые, не имеют смысла, просто приня-
тая формула. Слова про зерновую сделку - да, Турция была бы рада ее 
продлить, но решает не Турция. Ну и  отправка в Киев бывших плен-
ных - ну, надо было сделать хоть что-то реальное. Чтобы Зе мог ска-
зать, что съездил не зря.

Но это с точки зрения Эрдогана. С точки зрения России совершено 
предательство. Нарушены соглашения. Причем так, что это нельзя иг-
норировать. Невозможно не отвечать и невозможно отвечать только 
словами. 

Потому что попытка игнорировать - будет означать, что Россия не 
воюет. Что Россия (а не Турция и запад) лжет, когда говорит про борь-
бу со всем западным миром за свободу. Что ничего Россия не хочет 
кроме «договорняка» и «нового Минска».

https://t.me/norinea/924
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https://t.me/governorsjew/7637


ОГЛАВЛЕНИЕ 143ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

«Черный полковник» В.Алкснис
Я ничего не пропустил? Президент РФ, как обычно сделал вид, что 

не заметил очередного плевка в лицо? На этот раз от друга Эрдогана. 
Причем уже не в первый раз. 

Неужели президент РФ не понимает, что плюют в лицо не только 
ему, но и России в целом? Не думаю, что я слишком драматизирую 
ситуацию, но все мои попытки найти аналоги унижения и позора, ко-
торые переживает Россия в последние годы, окончились безрезуль-
татно. В нашей истории такого еще не бывало. 

И при этом рейтинг президента Путина по данным опросов обще-
ственного мнения зашкаливает уже за 90 процентов. А судя по «обни-
машкам» в Дербенте он действительно продолжает оставаться высо-
ким. И многие продолжают верить, что именно Путин поднял Россию 
с колен. Как это может быть?

Что-то знаю / Павел Данилин
В комментариях к одному из моих текстов я получил очень достой-

ную ремарку, суть которой предлагаю и вам к сведению:
Мне не стыдно за моего президента, потому что не он нарушил сло-

во. За Эрдогана пусть турки переживают. Могу ли я что-то изменить 
в этой ситуации? Нет. Поэтому рефлексировать и распространять не 
буду. Мне мои нервы дороже.

........
Очень рекомендовал бы политически ангажированной публике по-

следовать этому мудрому совету.

Политджойстик/Politjoystic
Есть такое мнение в кабинетах власти, что агрессивно/проактивно 

реагировать на события извне - это неправильно. Во-первых, демон-
стрирует нашу слабость: мол, нет больше ресурсов и поэтому действу-
ют так. Во-вторых, это любимая тактика Президента Путина: действо-
вать скрытно, совершая нечто, не выдавая себя (Петров и БОширов) и 
мы должны также. 

...
Однако, массовое сознание работает иначе - не все конспирологи и 

обе тезы тут «не работают».
...
Нам нужна не пропаганда сегодня, а ответы. Рассуждения и ответы. 

Через большие пушки ТВ и радио, через Телегу и тд.

Олег Царёв
Мои подписчики просят меня прокомментировать ситуацию с Эр-

доганом и его решением о выдаче азовцев. Скажу, что это та ситуация, 
которая не особенно нуждается в комментариях, и так все понятно. 

Разговаривал со знакомыми бизнесменами из Турции. Они тоже в 
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шоке. Они работают с Россией, они заинтересованы в том, чтобы биз-
нес был в порядке, ведь именно с Россией они зарабатывают день-
ги. Они говорят о том, что Эрдоган переизбрался и теперь может себе 
позволить вот так себя вести по отношению к России. И они не знают, 
чем Россия ответит, переживают. 

Действительно, всё так и есть. Некрасиво. В который раз нас обма-
нули.

И в этой ситуации надо отдать должное нашим врагам на Украине. 
Они пиарят эту тему, создают красивую картинку, у Зеленского опять 
победа, «перемога». Но тем не менее стратегически ситуация у него 
очень сложная. Он в крайне сложном положении, и перспективы очень 
нехорошие, в отличие от России. 

Я точно знаю, что сейчас идут активные переговоры. Переговоры о 
том, какая будет Украина, как будут выходить из конфликта Россия и 
Запад, как будут делить Украину. В этих переговорах Украина не уча-
ствует.

 Я глубоко убежден, что эта провокация, которую сделали через Тур-
цию (вполне возможно, что это были британцы), как раз нацелена на 
то, чтобы сорвать те переговоры, которые идут сейчас с Соединенны-
ми Штатами и странами Европы. Дедлайн — март 2024. До марта ме-
сяца ситуация по Украине должна быть разрешена. И нынешняя ситу-
ация, и перспективы Зеленского и его команды очень нехорошие.

И дай Бог нашему руководству терпения, чтобы в этой ситуации при-
нимать взвешенные решения. Стратегически сейчас всё за Россию.

Рамзай
А вот эта информация «АПН Северо-Запад» претендует на сенса-

цию!
«Гарнизон «Азовстали» спасли американцы?
В редакцию поступило сообщение, о том что турецкое информагент-

ство Anadolu Ajansı заблокировало публикацию своего корреспонден-
та, успевшего задать несколько вопросов переданному украинской 
стороне командиру 36-й бригады морской пехоты Сергею Волынско-
му, более известному как «Волына». На вопрос «готовы ли вы вернуть-
ся на фронт воевать с русскими?» Волынский ответил:

- Я бы хотел заняться подготовкой пополнения. Мой боевой опыт 
ограничивается обороной Мариуполя, и с тех пор военное дело силь-
но двинуло вперёд. Нужно всё это усвоить. Сразу отправиться на пере-
довую я не хочу. Возможно, для пропаганды это и было бы важно, но 
нас «для пропаганды» уже продержали почти месяц в катакомбах под 
«Азовсталью», где мы бессмысленно потеряли сотни своих бойцов. И, 
наверное, почти все погибли бы там, если бы не вмешательство аме-
риканцев, которые договорились с русскими о выводе с объекта своих 
высокопоставленных офицеров в обен на капитуляцию гарнизона...

Судя по подписи, Musap Turan, кусок заблокированного интервью 
нам перебросил бывший сотрудник Anadolu, уволенный два года на-
зад за вопрос о возможных связях с организованной преступностью 

https://t.me/ramzayiegokomanda/3308
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министра внутренних дел Турции. Что стало поводом для блокиров-
ки текста непонятно. Возможно, недостаточно патриотичные ответы 
«Волыны» или его проговорка о деталях капитуляции украинских бо-
евиков на «Азовстали» и выводе оттуда высокопоставленных амери-
канцев. При этом интересно, что на сайте Anadolu нет вообще ни стро-
ки о передаче пленных «азовцев» Зеленскому».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Освобожденный из Турции «Волына» рассказывает что Мариуполь-

ский гарнизон «говназова» сдался в обмен на выход высокопостав-
ленных американских военных.

— Нас «для пропаганды» продержали почти месяц в катакомбах 
под «Азовсталью», где мы бессмысленно потеряли сотни своих бой-
цов. И, наверное, почти все погибли бы там, если бы не вмешатель-
ство американцев, которые договорились с русскими о выводе с объ-
екта своих высокопоставленных офицеров в обмен на капитуляцию 
гарнизона. 

(с) «Волына» в интервью турецким СМИ. 
Столько прекрасного в последние недели вскрывается.

Пинта разума
Если правда то, что украинский гарнизон Мариуполя капитулиро-

вал в обмен на выход из Азовстали высокопоставленных офицеров ВС 
США, то это повод открыть уголовное дело по обвинению в государ-
ственной измене в отношении тех, кто согласовал такую «сделку». С 
другой стороны, «Волына» в Киеве может наговорить что угодно. До-
казательств нет.

Игра в ЦивилиZацию
Немного об умении в информационную войну. В чате задают во-

прос - а не может ли цитаты «Волыны» быть фейком? 
Ответ - да, вполне. 
Для чего такой фейк мог появиться? С одной стороны, просто для 

«пресловутого» хайпа. С другой - как ещё один, эпизод, подрываю-
щий авторитет российских властей, который и так уже «ниже плинтуса» 
и который объективно работает на подрыв внутриполитической ста-
бильности - населению будет всё труднее и труднее подчиняться лю-
дям, которых оно презирает и воспринимает как низкоранговое чмо.

И вот этот негативный для российских властей эффект эта информа-
ция несёт в любом случае - и если она просто ради хайпа, и если это 
часть какой-то психологической операции, и если это правда. 

И не отреагировать на эту информацию НЕЛЬЗЯ - как раз в силу её 
вредоносности для внутриполитической стабильности. 

Но Россия, благодаря советнику Шойгу господину Ильницкому (уро-
женцу г. Львов, кстати), на информационно-психологическую войну не 
явилась, сдав это «поле боя» противнику без сопротивления. 

https://t.me/strelkovii/5974
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Последствия мы наблюдаем сейчас, и будем наблюдать ещё долго. 
В лучшем случае наблюдать.

Пинта разума
Нельзя точно сказать, насколько правдива информация о том, что 

капитуляция азовцев в Мариуполе была связана с необходимостью 
эвакуации американских офицеров. Все эти откровения могут быть ча-
стью классической психологической операции. Однако, можно обра-
тить внимание на проходившие в мае прошлого года настойчивые по-
пытки Макрона и Эрдогана добиться эвакуации гарнизона. 

Старше Эдды
В истории с Эрдоганом меня радует одно. Теперь его лоббистам в 

России будет тяжелее ссать в уши и рассказывать, какой хороший и на-
дежный союзник «дорогой друг Реджеп». Это не значит, что Эрдоган 
нас не наебет в очередной раз, уверен, что помидорный султан вновь 
как ни в чем не бывало затащит нас в очередную сделку, а его лобби-
сты начнут рассказывать, как Турция противостоит давлению НАТО и 
прочему ЛГБТ, но я надеюсь что полученное оскорбление, а это имен-
но оскорбление, заставит 7 раз подумать, прежде чем идти на каки-
е-то сделки с Анкарой.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
За продление «Зерновой сделки» на 2 года Эрдоган пообещал дру-

гу Владимиру поставить дополнительно самоходные гаубицы, открыть 
завод по производству «байрактаров» и поддержать вступление «укра-
ины» в НАТО. А другому Владимиру он пообещал и дальше водить его 
за нос, раз уж тому так нравится указанный процесс. Поскольку перво-
му Владимиру показалось маловато - ему друг-Реджэп добавил еще 5 
«азовцев». А второй - на радостях- пообещал султану в прибавку «га-
зовый хаб», атомную электростанцию и максимальное финансирова-
ния программ для угнетенного русскими оккупантами крымско-татар-
ского народа, намекнув при этом, что «возможны еще более смелые 
непростые решения». Но при условии, что султан когда-нибудь все-та-
ки назовет его «любимой женой». Хотя-бы на ушко и шепотом…

Рой ТВ - Максим Калашников
Почему Эрдоган вьет из Москвы веревки? Потому что Кремль не 

может ничем ответить. Потому что через Турцию пролегают пути «па-
раллельного импорта» РФ, и если что – турки их перекроют, вызвав 
острый кризис у нас. Причина редкостной импотенции нашей власти 
кроются в ее узколобости и промышленной отсталости РФ. У всякого 
провала есть мощные корни в прошлом.

<...>
Участь промышленно неразвитого горька. Никакие словеса о духос-

крепах, величии и многополярном мире не помогают. А Эрдоган пре-
вращает РФ то ли в колонию, то ли в вассала. С выплатой дани и посто-
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янным напоминанием – кто тут главный.

МАРДАН
Обмен азовцев состоялся еще в сентябре 2022 года, если кто-то 

вдруг. забыл. 
Честно говоря, странно, что они оставались в Турции так долго. Ни-

кто бы не удивился если бы Калыну и Волыну отпустили домой еще до 
Нового года и это не изменило бы ровным счетом ничего.

В отношениях с Турцией начинается новый этап. Время - бесценно. 
Время Россия себе купила. Дорогой ценой. В том числе и «Зерновой 
сделкой», которая теперь закончена. 

Каждая сторона фиксирует новую реальность как умеет и как мо-
жет. Эрдоган сделал свои ходы и жесты. Россия сделает - свои.

Безальтернативность Турции для серого импорта в мае 2022 года 
была объективным фактом. Сегодня это не так. Китай, Средняя Азия, 
Закавказье, Гонконг, Южная Америка, Африка. А главное - Иран и стра-
ны Персидского залива.

Российская Империя проиграла Первую мировую войну (револю-
ция - это вполне себе форма военного поражения) во многом, потому 
что, была в блокаде. Босфор с 1914 год был блокирован. 

В 2022 году условный Босфор оставался и пока остается - открытым.
Никакого «турецкого фронта» конечно не будет. Отношения перей-

дут в «прохладный» формат. Турецких эмиссаров в мусульманских ре-
гионах России и бывшего СССР начнут аккуратно щемить. «Тюркский 
мир» будет предан анафеме, а в Сирии снова начнут постреливать.  

Значение для внутриукраинской повестки Калыны и Волыны тоже 
пока не стоит переоценивать. Пока они в Турции хорошо спали и ку-
шали шиш-кебаб и пахлаву, Украина потеряла убитыми десятки тысяч 
солдат. 

И тут надо или сразу отправляться под Пятихатки (в чем никакого 
PR-смысла нет), либо можно быстро услышать «Ты кто такой, гад, что-
бы учить нас патриотизму?». Может, українською мовою, может росій-
ської. Разницы никакой нет.

ЖИВОВ Z
Выдача неонацистов Украине положила конец всем иллюзиям на-

счет Турции. Турция не является для России даже тактическим союз-
ником. Она преследует сугубо свои национальные интересы: получить 
от войны на Украине как можно больше политической и экономиче-
ской выгоды. Естественно, выгода турок — это убытки России. Плата 
за «крышу», если угодно. 

Турция не только выдала военных преступников в обход договорен-
ностей с Кремлем, но и планирует строить на Украине военный завод, 
а также поставлять нашему врагу свои вооружения. Сравниваясь та-
ким образом со всеми другими нашими врагами. 

Кроме прочего, никто в Турции не собирается отказываться от под-
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держки войны Азербайджана в Карабахе и рассчитывает на строитель-
ство Турана, частью которого является Крым, русский Кавказ и Повол-
жье. 

Относиться к Турции надо именно так, как она того заслуживает — 
как к рэкетиру-мошеннику, извлекающему свои выгоды из наших про-
блем. 

Все агенты влияния Турции в России в лице ряда олигархов и поли-
тиков, а равно азербайджанская диаспора должны восприниматься 
обществом и государством как перманентная внутренняя угроза.

Образ будущего
В АП сегодня так и не решили, чем блокировать тему с выданными 

турками азовцами. 
Был выбран защитный нарратив: «Все эти сатанисты-язычники дав-

но никто, фронт стоит, цели СВО выполняются, армия за президента, 
Россия сильна как никогда, а нож в спину от турок дело обычное, мы 
их великодушно прощаем, союзниками не разбрасываются». 

Тем не менее главная проблема только усугубляется: все меньше 
централизованности в наших решениях, а сюрпризы союзников вно-
сят все больше раскола в наши ряды.

Олег Царёв
Читаю комментарии штатных пропагандистов по Стамбулу. Лучше 

бы не открывал ленту. Противно.

Старовойтов о политике
Партнеры по НАТО заваливают Зеленского подарками, усиливаю-

щими его политический вес внутри страны, с тем же усердием, как 
фермер откармливает свинью перед Рождеством

Олег Царёв
Математики и физики исследуют функции в точках экстремума. Это 

очень информативно. Исследователи человеческих душ философы-эк-
зистенциалисты (Ж.-П. Сартр) считали, что именно в экстремальных 
ситуациях человек лишается иллюзий и раскрывается. И по поведе-
нию человека в такой ситуации можно сделать вывод, каков он на са-
мом деле. То, что правильно для математики и философии, правиль-
но и для политики.

Момент мятежа был поистине критическим событием для Прези-
дента России и ярким событием общемировой политики. Ситуация 
была самая что ни есть экстремальная. К событиям 24 июня будут мно-
го и долго возвращаться, разбирая и анализируя их по минутам, а по 
поведению ряда чиновников и политиков в тот день будет сделано 
много интересных выводов. 

Во время мятежа Владимир Путин позвонил в Узбекистан, Казах-
стан, Турцию и Белоруссию. Когда-то в похожей для себя ситуации Та-

https://t.me/obrazbuduschego2/14686
https://t.me/olegtsarov/7195
https://t.me/sstarovoytov/723
https://t.me/olegtsarov/7188


ОГЛАВЛЕНИЕ 149ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

каев звонил Путину и получил помощь. Интересен перечень глав госу-
дарств, которым Президент позвонил. Он о многом говорит. Как и их 
реакция, вернее её отсутствие. В результате реальную помощь он по-
лучил только от Белоруссии. Не менее интересен и красноречив спи-
сок тех, кому он не позвонил. Например, Владимир Путин не позво-
нил в Китай. 

Интересно, что в сложный момент нашлись те, кто оказал существен-
ную помощь без просьб. Как это ни парадоксально, но это США. И в 
этом есть тоже большой скрытый смысл. 

Директор ЦРУ Уильям Бернс всего через несколько часов после на-
чала мятежа позвонил по телефону главе СВР Сергею Нарышкину. Сер-
гей Нарышкин и Уильям Бернс лично знакомы. Они встречались в но-
ябре 2021 года, за три месяца до начала СВО. Эта встреча оказалась 
очень важна для всех последующих событий на Украине. Но это тема 
уже другой статьи. 

Обратите внимание, что сам факт контакта  между главами разве-
док — это событие. Обычно такие звонки или встречи готовятся меся-
цами, а тут бросил всё и срочно сам позвонил. Позвонил, чтобы сооб-
щить Сергею Нарышкину, что США не имеют отношения к «ситуации» 
с ЧВК «Вагнер» в России. Об этом сообщила The Wall Street Journal и 
целый ряд других СМИ. Очевидно, что газета не случайным образом 
получила информацию: ее из ЦРУ специальным образом передали и 
проследили, чтобы её разместили как можно больше источников. 

Несомненно, свой звонок Бернс согласовал с Байденом. И тему звон-
ка. Да, кстати, на счет темы. Неужели наши спецслужбы не знали, что 
США не имели отношения к мятежу ЧВК? И какая срочная необходи-
мость была сообщать России об этом? Думаю, что знали. Впрочем, о 
чем на самом деле говорили Бернс и Нарышкин, мы не узнаем. Но мо-
жем предположить.

Цитата из Associated Press президента США Джо Байдена: «Мы ясно 
дали понять, что мы не участвовали в этом. Мы не имеем к этому ни-
какого отношения». И Байден, и Бернс сказали о том, что в те выход-
ные была проведена видеоконференция с европейскими союзника-
ми. Они совместно работали над тем, чтобы «не дать президенту Рос-
сии Владимиру Путину повода обвинить в организации мятежа Запад 
или НАТО». Вот уж действительно важная тема для срочного совеща-
ния с союзниками. Да и с чего бы США и их союзников должно волно-
вать, что о них подумает Россия? Не думаю, что это была настоящая 
причина тех консультаций. 

Американские СМИ пишут, что американская администрация ока-
зала серьезное давление на украинское руководство, чтобы оно не 
воспользовалось слабостью России во время событий 24 июня и при-
остановило удары на наступательные активы Российской Федерации. 
Причем безотносительно того, находятся они на территории России 
или бывшей Украины. Другими словами, США остановили атаки ВСУ.

Косвенно это подтвердил и Лукашенко, когда он передал свой раз-
говор с Президентом России в день мятежа. Лукашенко спросил о со-
стоянии дел на фронте: «Помню его слова: «Ты знаешь, а на фронте, 

https://apnews.com/article/biden-russia-insurrection-wagner-22cc66b84e61f8f5ed3f09d3b01de219
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как ни странно, лучше, чем когда-либо было», — так Лукашенко пере-
дал высказывание Путина. 

Еще одна статья Financial Times: «Представители стран G7 в выход-
ные (насыщенные выходные; очевидно, речь идет о том же совеща-
нии, о котором говорили Бернс и Байден) обсуждали ситуацию в Рос-
сии, не поддержали действия Пригожина и выступили против полити-
ческой нестабильности в России».

Вдумайтесь. Идут военные действия, и в этот момент на твоей тер-
ритории возникают внутренние проблемы. А твой геополитический 
противник вместо того, чтобы воспользоваться твоей слабостью, пред-
принимает все усилия, чтобы тебя поддержать! Делает всё, что может. 
И наступление ВСУ остановили. И подняли всех лидеров Европы, что-
бы обозначить цели для Запада. Точнее черту, за которую нельзя пе-
реходить. События на фронте должны складываться так и только так, 
чтобы политическая стабильность в России не пострадала. Сколько лет 
политической стабильности в России? Чуть меньше 25 лет. Какое имя 
носит политическая стабильность в России? Владимир Путин. 

Другими словами, военные действия на Украине должны проходить 
так, чтобы Владимир Путин оставался у власти. И этот мятеж в России 
позволил высветить истинную позицию администрации Байдена. Как 
мы видим, эта позиции очень сильно отличается от публичной. Когда 
возникли реальные риски для России и её Президента, когда сложи-
лась экстремальная ситуация, США отбросили все приличия и вклю-
чились по полной. 

Опираясь на эту информацию, можно делать прогнозы о том, чем и 
как закончится война в Украине. Прогнозы по внутренней российской 
политике. И еще много других раскладов.

Далее расскажу, почему цели и задачи США и Великобритании на 
Украине сильно различаются, напишу о возможных причинах такой 
политики нынешней администрации США и Великобритании, как они 
обеспечивали ее реализацию последние шестнадцать месяцев и чем 
это может кончиться для Украины и украинского конфликта.

Олег Царёв
Newsweek на днях выпустил сенсационную статью бывшего солда-

та армии США и военного аналитика Уильяма Аркина «Эксклюзив: сле-
пое пятно ЦРУ о войне на Украине».

Статья, материалы для которой собирались в течение 3 месяцев, 
подробно раскрывает и позицию США в конфликте на Украине, и де-
тали работы ЦРУ. С трудом могу себе представить, чтобы сотрудники 
ЦРУ «слили» СМИ такое количество информации, не согласовав это с 
руководством разведуправления. Так что все неслучайно.

Специально сделал для вас перевод. Статья объемная, но интерес-
ная.

Во-первых, и автор это признает, ЦРУ не имеет полной информации 
о действиях и планах ни Путина, ни Зеленского. Не знает, а значит, и 
не имеет контроля за этими действиями. Причем если о России акку-
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ратно написано, что она соблюдает некие давно оговоренные рамки, 
то Зеленский неподконтролен. Более того, его выходки вроде подры-
ва Северных потоков (обратите внимание, ЦРУ утверждает, что США 
не имеют к этому отношения), атаки на аэродром Энгельса, Кремль и 
вылазки ДРГ в приграничные области вызывают серьезное недоволь-
ство руководства США.

Второй момент касается самого конфликта. В ноябре 2021 года, за 
три месяца до начала СВО, директор ЦРУ Бернс приезжал в Москву на 
якобы заранее согласованную встречу с Президентом. Но Президент 
России остался в своей резиденции в Сочи, согласился лишь погово-
рить с Бернсом по телефону. Причина, возможно, в коронавирусе и 
карантинных ограничениях. В ходе общения, которым американская 
сторона осталась «очень довольна» (обратите внимание на эту фразу, 
она очень важна), пришли к тому, что США не станет вмешиваться в 
СВО или провоцировать смену власти в России, если интересы ВС РФ 
ограничатся территорией Украины и если Россия не будет применять 
ядерное оружие. То есть, по мнению американского аналитика, нака-
нуне СВО Россией и США были установлены некие «правила» будуще-
го конфликта. Одно из них, например, предполагает отказ от нападе-
ния на руководство, дипломатов враждующих сторон. Так что Зелен-
ский на Змеиный катается не просто так.

Однако после начала СВО эти договоренности были пересмотрены, 
пишет Аркин, в связи «с неудачей российской армии». Видимо, име-
ются в виду ожидания США, что ВС РФ возьмут Киев: «Неспособность 
российской армии выполнить поставленные задачи оказалась неожи-
данной для США». Понимая, что война затягивается, Белый дом в кон-
це концов был вынужден перейти от символического высказывания 
поддержки к военной помощи. Но наращивают эту помощь и расши-
ряют номенклатуру вооружений до сих пор крайне неохотно. В том, 
что госдепартамент был вынужден реагировать, нет ничего удивитель-
ного. Депутаты двух партий и общественность требовали от Байдена 
выступить против России.

Аркин пишет также, что ЦРУ провели колоссальную работу с колле-
гами из десятка стран, чтобы и они действовали в принятой парадиг-
ме. Однако, есть страны вроде Великобритании и Польши, готовые на 
большую эскалацию. 

Отмечаются и усилия ЦРУ по выявлению коррупции при переда-
че вооружений и «откатов» за контракты. Подчеркивается роль ЦРУ в 
избегании дальнейшей эскалации конфликта. Например, НАТО было 
близко к реагированию на обломки ракеты, упавшей в Польше, одна-
ко Вашингтон незамедлительно передал Варшаве информацию о том, 
что это было украинская зенитная ракета.

Статья описывает договоренности сторон на момент начала вой-
ны США - Россия, США - Украина, США - западные страны. Объясняет 
«странные» ограничения, которые наложены США на ведение воен-
ных действий Украиной, использование поставляемого ими оружия. 
В конце статьи один из чиновников приходит к выводу о том, что «ЦРУ 
провалилось», вероятно, имея в виду, что Великобритания и Украи-
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на выводят украинский конфликт за начертанные США рамки, срывая 
договоренности.

Если исходить, что всё изложенное в статье правда, то самый глав-
ный вывод заключается в том, что Россия до начала СВО договори-
лась со всеми ключевыми игроками: с США о методах войны и невме-
шательстве, с Китаем о сроках (из-за олимпиады в Пекине начало СВО 
сдвинули). Всё было бы сделано быстро и с минимальными жертва-
ми, если бы оборонное ведомство всех не подвело.

Захар Прилепин
Дмитрий Евстафьев задается вопросом:
«Меня, знаете, что беспокоит? Слишком наглыми и системными они 

стали - уехавшие из страны политические активисты вереницей потя-
нулись в Москву. 

Ходят тут по кабинетам. Вам не кажется, что в стране запахло боль-
шим предательством? Не кажется, что паломничество этих господ го-
ворит о том, что многие из них почувствовали слабость в Москве, что 
их тут что-то ждет. Я думаю, что если народ поймет, что у этих господ 
начнет что-то получаться, то нашу страну ждут очень тяжелые време-
на. 

И мне жаль, что некоторые люди в высоких кабинетах продолжают 
общаться с людьми, время которых безвозвратно ушло. Желание не 
идти вперед, означает движение назад. Это закон жизни. И куда мы 
идем назад? 

Мы действительно думаем, что мы можем откатиться на 1,5 года 
назад без значимых последствий?»

Мое спокойное и никого не оскорбляющее мнение: конечно же, мы 
откатимся при первой же возможности на 1,5 года назад.

И ничего не будет.
И нас не спасут вернувшиеся воины и не случится взрыв народного 

недовольства.
Народ поругается в блогах и разойдется по своим домам. Ну и вои-

ны - у них своя жизнь. Они не обязаны тут ничего разгребать. Они уже 
на фронте разгребали.

Система, выстроенная за 30 лет, и удержавшаяся на плаву 1,5 года 
- ей ничего не страшно. В сущности, она непробиваема. По крайней 
мере, снизу точно.

Анатолий Шарий
Движение по Крымскому мосту временно остановлено в обе сто-

роны
Как утверждается, это связано с попыткой атаковать его часть в рай-

оне Керчи.
С сегодняшнего дня (после вчерашнего) никто не стесняется и нача-

лись открытые атаки на мост.

http://Захар Прилепин
https://t.me/ASupersharij/21410
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Zаписки мичмана Птичкина
О ЦЕНЕ СЛОВ 
9 июля: вновь атакован Крымский мост, Ростовская область — ра-

кетный удар. 
 1. Путин, 13 июня 2023 года:
В случае продолжения обстрелов своих регионов Россия рассмо-

трит вопрос о создании «санитарной зоны» на территории Украины.
2. Минобороны РФ, 13 апреля 2022 года: 
«Если (удары ВСУ по территории РФ) продолжатся, то ...будут нане-

сены удары по центрам принятия решений, в том числе в Киеве».

ЖИВОВ Z
В этот раз С-400 отразило удар. Ждём незамедлительных ударов по 

центрам принятия решений.

Donrf#КРПР
Следующий ход - мост и старая РФ. Наступление ВСУ в инфополе на-

бирает обороты. Не можешь победить - унизь и всели неуверенность. 
Без ответа оставить нельзя. Но дошел ли сигнал до ПРП?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Конечно дошел. И интерпретирован как «жест отчаяния». Ведь даже 

отставному обер-ефрейтору Скоту Риттеру понятно, что «украина» на 
последнем издыхании и вот-вот пойдет на компромиссный мир…

МАРДАН
Официальное признание Украиной взрыва Крымского моста (и се-

годняшняя ракетная атака, целью которой снова был мост) - сюжет не 
менее важный чем демонстративная передача «азовцев» Эрдоганом 
Зеленскому.

«Управляемый конфликт» с соблюдением множества неформаль-
ных договоренностей перестает быть таковым.

Судя по событиям последних двух дней, ситуация с контраступле-
нием для Украины очень тяжелая и Зеленский пытается удержать си-
туацию повышая уровень эмоциональной эскалации. 

По итогам летней кампании западная коалиция сделает очень се-
рьезные выводы. Для Зеленского - это очень «личный» вопрос. По-
скольку, его судьба и судьба всего его ближайшего окружения в бу-
дущих раскладах мало кого будет интересовать. А нужно сделать так, 
чтобы стать «частью большой сделки».

Анатолий Шарий
С утра носятся с постом зам министра Обороны Маляр о том, что 

Украина нанесла удар по Крымскому мосту. Имеется в виду теракт с 
машиной.

https://t.me/rusfleet/9020
https://t.me/zhivoff/10013
https://t.me/donrf22/24946
https://t.me/strelkovii/5966
https://t.me/mardanaka/15183
https://t.me/ASupersharij/21405
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А до этого что - сомневались?

Пинта разума
Россию начинают активно склонять к продолжению «зерновой сдел-

ки». Попытки ударов по Крымскому мосту - из этой серии. Однако, 
если сейчас поддаться на этот очевидный?шантаж, дальше будет толь-
ко хуже. Из ошибочной сделки надо выходить, она уже нанесла Рос-
сии колоссальный политический ущерб. Её продление приведёт к об-
рушению имиджа страны. 

В случае же, если Москву начнут шантажировать массированным 
ударом по Крымскому мосту, то на стол можно бросить и тяжёлый ко-
зырь. Поскольку мост относится к объектам критической инфраструк-
туры, в ответ на его атаку может быть применено ядерное оружие. 

Конечно, лучше этого избежать. Однако, необходимо сделать ясное 
политическое заявление, что в случае повторения попытки атаки мо-
ста будет нанесён ответный удар по объекту критической инфраструк-
туры на территории Украины (неплохая опция - Бескидский тоннель). 
И он может быть ядерным. И испытания ядерного оружия в ближай-
шее время не были бы лишними.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Сегодня силами ПВО Вооруженных сил России были сбиты две ра-

кеты ВСУ. В результате падения одной из ракет полностью разрушена 
пилорама в поселке Бытошь. Пострадавших нет».

Александр Богомаз, губернатор Брянской области

Дмитрий Медведев
Если подтвердится попытка атаки натовскими ракетами Смолен-

ской (Десногорской) АЭС, необходимо рассматривать сценарий одно-
временного российского удара по Южно-Украинской АЭС, Ровенской 
АЭС и Хмельницкой АЭС, а также по ядерным объектам в Восточной 
Европе. Тут уже нечего стесняться.

Байки из Спасской Башни
То есть мы что, почти полтора года «стесняемся»? Может, пора дей-

ствительно прекратить?

Что-то знаю / Павел Данилин
Я тут знаете, что не понимаю?
Вот, бывший президент России пишет, что если подтвердится атака 

на российскую АЭС в Смоленске, то НАДО БАХНУТЬ. В связи с этим па-
фосом, я хочу понять логику. Почему НЕ НАДО БАХНУТЬ, когда бьют ра-
кетами по российской Запорожской АЭС? В чем принципиалтная раз-
ница?

И да, я, конечно, не против БАХНУТЬ, но, быть может, мы для нача-
ла для разнообразия «начнем по настоящему»? 

https://t.me/pintofmind/3273
https://t.me/pvo_vks/11740
https://t.me/medvedev_telegram/352
https://t.me/kremlin_bashnya/39622
https://t.me/ctotoznayu/4517
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Напомню, что Бескидский тоннель стоит, мосты через Днепр - сто-
ят, геренирующие мощности - работают, локомотивные депо - не в ру-
инах.

Может, не БАХАТЬ, надо, и уж тем более, не ГРОЗИТЬ бахнуть, а про-
сто воевать настоящим способом?

Объясняет Readovka
Украинская ракета (предположительно Storm Shadow) взорвалась в 

70 км от Смоленской АЭС
Сегодня украинские боевики атаковали Брянскую область — поя-

вились кадры падения ракеты на пилораму в поселке Бытошь, кото-
рая оказалась полностью разрушена. На кадрах видно, что сразу по-
сле прилета ракета взрывается и в небо устремляется столб черного 
дыма.

Пинта разума
Вот интересно, использовались ли британско-французские ракеты 

Shadow Storm для атаки Смоленской АЭС? Если да, то ответное приме-
нение ядерного оружия (ограниченное по масштабам) может выгля-
деть оправданным.

Объясняет Readovka
Украинская ракета, взорвавшаяся вблизи Смоленской АЭС, была не 

Storm Shadow. Но суть это меняет слабо
Судя по видео с места событий, ВСУ противник пытался поразить 

некую цель на территории Брянской или Смоленской области при по-
мощи переделанной советской зенитной ракеты. Речь вероятно идёт 
о модифицированной для пуска по наземным объектам ракете С-200. 
Её дальность в 160 км позволяет поражать почти всю Брянскую об-
ласть с территории Украины.

Пусть речь не идёт об ударе западной ракетой по «старой России» 
— всё равно это очередной шаг к эскалации конфликта со стороны Ки-
ева.

Старовойтов о политике
Снова к кнопкам телеграм-канала Дмитрия Медведева прорвался 

его мистер Хайд и пригрозил Восточной Европе ядерным апокалипси-
сом. Хорошо, что сейчас выходные и это мнение можно будет завтра 
объяснить заявлением частного лица - не находящегося при испол-
нении обязанностей зампреда Совета безопасности РФ. А также тем, 
что по традиции у нас по выходным хорошие парни отдыхают, а пло-
хие вырываются на сцену. Традиция, что тут поделаешь. И хотя в це-
лом тревожно, конечно, но современные политики- ультрапопулисты 
уже приучили нас к тому, что их заявления чаще всего ничего не стоят. 
Эмоции и айфон в руках - вот и весь секрет успеха.

https://t.me/readovkaru/3741
https://t.me/pintofmind/3274
https://t.me/readovkaru/3742
https://t.me/sstarovoytov/724
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Книга Носовича
Все военные конфликты после распада СССР в бывших союзных ре-

спубликах заканчивались появлением российских миротворцев и мир-
ным урегулированием при посредничестве РФ, которой горящее по 
всему периметру ближнее зарубежье не нужно. Всякая деградация 
отношений, новые конфликты, в том числе и военные, на постсовет-
ском пространстве, неизменно связаны с влиянием Запада, которому 
именно это и нужно

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский и Дуда все больше времени проводят вместе на запад-

ной Украине, которая войдет в Варшавскую унию. 
Сегодня они в Луцке на воскресной католической службе. 
Зеленскому очень важно, чтоб перед сдачей территории Польше на 

ней не было православия, а значит и противостояния. 
Зеленский, кто ты ?!! Еврей по национальности, убивающий право-

славие, причащающийся у католиков !!! 
Имя его - сатана !!!
Как человек верующий, я знаю: дьявол давно среди нас и выбрал 

он для своего воплощения еврея, живущего на православной земле, 
наркозависимого комедианта, получившего власть!!!

Этой властью он уничтожает народ, который является носителем 
веры в Бога нашего Иисуса Христа, противостоящего злу и защищаю-
щего людей от уничтожения.

Логика Маркова
Игорь Стрелков сейчас должен выступать в клубе - книжном мага-

зине Листва в Питере. Но не может это сделать из-за полиции. Это во-
обще клуб непокорных патриотов. Стрелков резко критиковал Приго-
жина задолго до конфликта Пригожина с властями России. Впрочем 
Стрелков крайне резко и все резче и резче критикует и российские 
власти.

После подавления мятежа Пригожина непокорные и искренние па-
триоты считают, что российские власти начали активно «дисциплини-
ровать» самостоятельных и искренних патриотов.

Владислав Угольный
Ситуация в «Листве» - которую я очень сильно люблю и в которой 

неоднократно выступал - становится хуже: правоохранители обруби-
ли камеры внутреннего видео наблюдения.

Все это связано с закрытым выступлением Стрелкова, которое долж-
но было проходить в книжном магазине.

Это, собственно, пример атаки на инфраструктуру русского граж-
данского общества.

Холмогоров

https://t.me/nosovichchannel/2308
https://t.me/The_Kyva/5673
https://t.me/logikamarkova/7246
https://t.me/zola_of_renovation/5468
https://t.me/holmogortalks/29843
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К сожалению происходит ровно то, чего я больше всего боялся по 
итогам мятежа Пригожина.

В стране началась масштабная русофобски-новиопская реакция.
Сам Пригожин никакого отношения к русскому движению не имел, 

но «победу» над ним (выразившуюся в возвращении мульярдов) ока-
залось удобным использовать для кампании подавления русских «по 
беспределу».

Нефиг-Тут-Быть-Патриотом-Если-Не-Поручали.
Происходящее в Петербурге вокруг «Листвы» - ясный сигнал, что 

ночь будет, хотя насколько она будет долгой и темной пока неизвест-
но.

«Листве» - поддержки.
Нам всем мужества и способности не унывать перед лицом русоне-

навистников с силовым ресурсом
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ДЕСЯТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Яйца русского солдата над польской границей,
• Азовское днище,
• Чем сердце успокоится на саммите НАТО,
• Мятеж внезапно кончился удачей,
• Швеция в НАТО: еще один турецкий нож в спину

Книга Носовича
Бывший генсек НАТО Расмуссен сделал эпическое заявление, пред-

ложив принять Украину в Альянс по частям. Сначала западную и цен-
тральную Украину, затем Юго-Восток, в конце (в идеале) - территории, 
которые сейчас под контролем России. 

Здесь, вероятно, не один я, а большинство российских международ-
ников - европеистов и американистов - вспомнили дежурную шутку 
европейских дипломатов 1990-х годов, что Россия слишком большая, 
чтобы сразу взять её в ЕС/НАТО всю целиком: придется её расчленить 
и принимать постепенно, кусками. Что же вы теперь не смеётесь, а за-
являете про «западногерманский вариант» для Украины на самых се-
рьезных щщах? Или вы теперь смеётесь над Украиной?

Сладков +
ПОЧЕМУ МЫ ДОЛЖНЫ ПЕРЕКРЫТЬ ГРАНИЦУ УКРАИНЫ С ПОЛЬШЕЙ? 
Это главная перспектива, если мы хотим завершить переформати-

рование Украины в нейтральный проект. Без внешнего блокирования 
серьезных и долгосрочных результатов не достичь. 

Как это сделать, — важный вопрос, обсуждать его не хочу.  Как го-
ворят военные, это «комплекс мероприятий». И это должен быть не 
огневой контроль. Перефразируя Суворова «яйца русского солдата 
должны висеть над границей с Польшей». 

Я вам сейчас приведу примеры войн и операций, в которых мы, 
Россия, первым делом старались перекрыть внешние границы стран 
и территорий, на которых воевали. 

Афганистан — не удалось перекрыть, мы ушли. Чечня (первая кам-
пания) — не удалось перекрыть, мы ушли. Чечня (вторая кампания) 
быстро перекрыли границу с Грузией и победили. 

А это ролик из 1993 года, Таджикистан. Я был свидетелем того, как 
мы перекрывали границу с Афганистаном. Перекрыли и спасли стра-
ну от развала. Таджикистан расцветает.

Норин
Население Крыма - около 2,5 млн человек.
ЛДНР до 24 февраля 2022 года - около 3,6 млн.
Население территорий, занятых после начала СВО - Бог весть, но 
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миллион-то точно набирается. Плюс выехавшие с самой Украины в РФ. 
То есть, реально мы имеем 7 миллионов (это по нижней границе, 

так-то, скорее, 8-9) человек, которых считает своими и Россия, и Укра-
ина. Причем, извините, если для кого это удар, это в подавляющем 
большинстве люди, которые совершенно не против тут жить, взаимо-
действуют с российскими государственными органами, участвуют в 
жизни страны - в том числе на госслужбе (все бюджетники, от воен-
ных до учителей и врачей). Как минимум, в абсолютно подавляющем 
большинстве (в Крыму просто 100%) - с российским гражданством и 
паспортами. И любой проект мира от наших западников, связанный с 
передачей всех этих территорий Украине, должен содержать ответ на 
простой вопрос: что вы предлагаете делать со всеми этими людьми. И 
должен содержать четкое указание: «Мы предлагаем передать 7 мил-
лионов сограждан враждебному государству». 

Но никто не будет об этом говорить, потому что честный ответ на 
этот вопрос один: «Жаловать мы своих холопов вольны, а и казнить 
вольны же».

Нам пишут из Янины.
Все думали, что днище вот оно. «Азовцев» вернули в Украину, ки-

данув РФ по всем договорённостям.
Но тут народу принесли интервью Калын-Валын турецким СМИ, в 

которых они рассказывают, что они сдались в обмен на тихушный экс-
тракшен американских советников.

То есть был просран шанс вытащить из бункера под заводом и сло-
жить рядком всех Калын-Валын с соответствующей символикой вме-
сте с их американскими советниками. И сказать «Вот тут у нас лежат 
нацисты, а вот начиная с этого тела - представители светоча демокра-
тии». Ноооо нет, нет. 

Теперь у нас нет ни американских советников, ни «азовцев», а есть 
только второй по масштабу гений современной геополитики после на-
шего Саддама, гражданин Медведчук. 

А дна по-прежнему нет. Так что и он нас тоже не подведёт, я пола-
гаю.

И дна ещё долго не будет.
РФ будут кидать, кидать и ещё раз кидать по любым «договорняч-

кам».

Юрий Баранчик
Чувствуется опытная рука британцев - слили и подставили через Во-

лыну амеров, Зеленского и одновременно Москву. Мол, не такой это и 
подвиг был взять катакомбы Мариуполя, договорняк. И дальше удоч-
ку забрасывают - а если у Москвы с амерами были тогда договорняки, 
то кто знает, может и сейчас есть, переговоры там всякие разные? А 
бриты, типа, и не при делах, типа, все само собой закрутилось. В опас-
ную игру играют, могут так и под двойной удар попасть ненароком.

https://t.me/wehearfromyanina/2223
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Образ будущего
Это должно быть новостью дня. Поскольку присутствие американ-

ских высокопоставленных офицеров на «Азовстали» активно отрица-
лось всеми. Включая Кремль, но теперь-то нас опять обманули.

Однако все имена были переписаны, генералы допрошены. Ждем 
теперь подробностей. Обсуждалось, что на «Азовстали» был то ли 
Клутье, то ли Кадье.

ЖИВОВ Z
Двойной удар
После передачи неонацистов из «Азова» (запрещенная в России ор-

ганизация) на Украину, казалось, что хуже быть новости не может. Но 
«Волына» заявил, что они сдались в обмен на тайный вывод высокопо-
ставленных офицеров НАТО, и тут снизу постучали. Понятно, что круп-
ные российские СМИ про это не скажут. Но Телеграм - среда, свобод-
ная от цензуры. А данный инфоудар нацелен не на все российское об-
щество, а на его активную часть - патриотов и военных, работающих в 
зоне СВО. Они всё услышат. Здесь остаётся только констатировать: не 
заключайте с врагом тайных договоренностей, все они будут исполь-
зованы против вас (против нас).

Kotsnews
Люди, разгоняющие «сенсацию» от Волыны, хотя бы пытались най-

ти первоисточник? Напомню, что распространяются якобы его слова о 
том, что американцы «договорились с русскими о выводе с Азовстали 
своих высокопоставленных офицеров в обмен на капитуляцию гарни-
зона».

Вот пишут, что российские крупные СМИ ни за что эти слова не про-
цитируют. А почему их не цитируют украинские СМИ, вы не задава-
лись вопросом? Может, потому что это фейк?

Я вот такой первоисточник нашел. То есть в редакцию АПН пришло 
письмо за подписью некоего Musap Turan о том, что турецкое инфор-
магентство Anadolu Ajansı заблокировало публикацию своего корре-
спондента, успевшего задать несколько вопросов переданному укра-
инской стороне командиру 36-й бригады морской пехоты Сергею Во-
лынскому. 

Человек с таким турецким именем был уволен два года назад из 
Анадолу, на основании чего редакция АПН делает вывод, что письмо 
- правда. И публикует его.

Интересно, когда в редакцию АПН придет письмо с подробностями 
об этом «договорняке» за подписью Трампа, они тоже его опублику-
ют?

Тот самый Олень
Ятаган в спину от Эрдогана. Освобождение Эрдоганом главарей 
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азовцев вопреки ранее публично выданным персональным гаранти-
ям этого не делать до завершения войны и демонстративное сближе-
ние с Украиной с анонсированием совместного проекта производства 
Байрактаров в Киеве - это дурно пахнущий протухшими турецкими по-
мидорами шантаж Кремля. По-торгашески назойливое приглашение 
Путина на стамбульский базар и плохо прикрытое требование присту-
пить к новой расторговке, чтобы возобновить зерновую сделку и под 
этим «соусом» поговорить глобально об Украине.

Образ будущего
Эрдоган ждет Путина в августе на подписание пакета договоренно-

стей, которые начали исполняться уже сейчас.
Владимир Путин знал о готовящейся передаче «азовцев» украин-

ской стороне ещё 5 июля. 
В обмен на это Эрдоган и Гуттериш обещали президенту снять с Рос-

сии давление МУС и исключить в том числе президента России из ро-
зыска МУС.

Культурная война | Kulturkampf
Реакция МИД РФ на возвращение командования «Азова» на Укра-

ину из Турции
«9 июля по инициативе турецкой стороны состоялся телефонный 

разговор С.В.Лаврова с Министром иностранных дел Турецкой Респу-
блики Х.Фиданом.

Стороны обменялись мнениями по региональной повестке дня с 
упором на последние события вокруг Украины, включая ситуацию с 
возвращением «главарей Азова» из Стамбула в Киев. 

Внимание Анкары было обращено на деструктивность курса на про-
должение поставок военной техники киевскому режиму. Соответству-
ющие шаги, как было подчёркнуто, могут привести только к негатив-
ным последствиям.

Министры подтвердили необходимость сохранять и укреплять до-
верительный характер отношений между Москвой и Анкарой на осно-
ве принципиальных договоренностей президентов В.В.Путина и Р.Т.Эр-
догана.

Затрагивались также перспективы дальнейшего взаимодействия по 
вопросам, касающимся обеспечения глобальной продовольственной 
безопасности ...

Обсуждены отдельные аспекты российско-турецкого двусторонне-
го сотрудничества, включая график предстоящих контактов», — гово-
рится в официальном сообщении МИД РФ.

Иными словами МИД РФ официально объявил:
1 Разговор состоялся по инициативе турок, т.е. нарушение «принци-

пиальных договоренностей президентов В.В.Путина и Р.Т.Эрдогана» 
РФ вообще никак не возмутило. Турки решили на всякий случай что-то 
объяснить, но что именно российский власти решили умолчать.
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2 Турки поставляют на Украину огромное количество военной тех-
ники и боеприпасов, которые убивают не только русских солдат, но и 
гражданское население, но и это тоже не является большой пробле-
мой для российского руководства, которое отметило «необходимость 
сохранять и укреплять доверительный характер отношений».

3 Ни нарушение договорённостей по командованию «Азова», ни 
поставки тяжёлого вооружения на Украину не являются поводом для 
прекращения «обеспечения глобальной продовольственной безопас-
ности», т.е. так называемой «зерновой сделки». С высокой долей ве-
роятности после 17 июля экспорт украинского продовольствия на ми-
ровые рынки будет продлён.

Таким образом, спустя три дня после нарушения договорённостей 
относительно руководства боевиков «Азова» более-менее внятную 
позицию по данному вопросу озвучил только Песков. Остальные ор-
ганы власти, их официальные представители и государственные СМИ 
продолжают делать вид, что ничего существенного не произошло.

Рой ТВ - Максим Калашников
ПОХМЕЛЬЕ ОТ ПЕРЕБЛЕФА
Последствия от того, что Анкара Москву унизила
Последствия от того, что Эрдоган на весь мир унизил Москву с пе-

редачей азовцев Киеву и с зерновой сделкой, переоценить трудно. 
Можно сказать, что сейчас наша власть получила горькие последствия 
не только того, что не сумела обеспечить блиц-победу на Украине. И 
не только налетела на последствия своего долгого безделья по пово-
ду индустриализации. Есть еще и пагубный эффект от злоупотребле-
ния пропагандистскими блефами.

                                                ***
Теперь уже ничего не удержишь. Много лет пропаганда рисовала 

образ «альфача» с голым торсом верхом на горячем скакуне, торже-
ствующему над западными «овощами», и вот теперь он же, разруша-
ясь полностью, бьет по Кремлю. Мне понятно смятение верхов РФ: 
«Боже, куда мы вляпались!». Вижу, как они лихорадочно пытаются вы-
скользнуть из этой западни, всячески добиваясь не военной победы, 
а переговоров. Ну пожалуйста, сядьте с нами за стол, дайте нам замо-
розить войну!

Однако договариваются лишь с сильным. И не он такое предлагает: 
к нему идут на поклон. А со слабым никто дела не имеет. Никто не ве-
рит в его решительность и волю, в его ядерные намеки. Наоборот, сла-
бого продолжат ломать и дальше, лишая его воли полностью. Имен-
но это и ждет нынче нашу власть. Для этого не нужны прорывы ВСУ на 
фронте: главное – продлить изматывающую позиционную бойню и до-
биваться развала федерального бюджета РФ, у коего растет дефицит. 
Ах, вы так угождали Эрдогану, помогали ему выиграть президентские 
выборы продлением зерновой сделки? А он в ответ подложил вам 
свинью, а вышедшие на свободу азовцы еще и интервью дали, кото-
рые бьют по Москве (вы согласились отдать натовцев из подземелья 

https://t.me/roy_tv_mk/4523
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Мариуполя Западу в обмен на сдачу города)? Ну, значит – и дальше 
вас ломаем. Пока вы и Крым отдать не согласитесь. Или сами власть 
не перемените в Москве.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский в итоге приедет на саммит НАТО в Вильнюсе. Для пиара 

лучше потусоваться среди лидеров альянса, чем изображать обижен-
ку, даже если решения по Украине будут спорными. 

…
Нам то всё равно, но для оставшихся на Украине граждан важна на-

дежда, что натовцы придут к ним регулярными подразделениями и 
боевые действия закончатся. 

…
Пока схема «оружие наше, солдаты ваши» только увеличивает стра-

дания граждан страны. Честных соц/данных нет, но вероятнее всего 
большинство проклинает Зеленского за обман и втягивание в войну. 
А НАТО на Украине - это как лучший вариант из всех худших.

Политджойстик/Politjoystic
День Х для Запорожской АЭС - 11 июля. Такой сценарий Зеленского: 

присутствовать на саммите в Вильнюсе, сымитировать терракт на За-
пАЭС «силами ВС РФ» и выпросить то, что ему надо.

Политджойстик/Politjoystic
Главный итог на саммите НАТО станет таким: отказ от единства. 
…
Члены альянса начнут самостоятельно оказывать военную помощь 

Украине и не только вооружениями, но и солдатами. 
…
Первые в списке поляки. Прибалты и чехи для статистики. США не 

пошлют. 
…
Это новый тест для нас.

Readovka
В НАТО впервые после окончания холодной войны согласовали план 

на случай «атаки России»
Страны НАТО готовы пересмотреть планы обороны государств-чле-

нов Альянса на случай «атаки России», пишет Reuters. Такое решение 
принято впервые с момента окончания холодной войны из-за кон-
фликта на Украине. На прошлогоднем саммите Альянс решил приве-
сти в состоянии повышенной боеготовности более 300 тыс солдат — 
вместо прежних 40 тыс. 

Под фальшивым предлогом «защиты» альянс может готовить со-
всем не оборонительные планы — свидетельство этому как расшире-
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ние НАТО в Скандинавии и увеличение армий членами Альянса, так и 
открытые заявления политиков об их отношении к красным линиям 
Кремля. В Брюсселе забывают, что Россия найдет, чем на это ответить. 

Пинта разума
Эрдоган продолжает технично превращать мировую политику в ба-

зар. Просто классика: пущу Швецию в НАТО, если пустите Турцию в Ев-
росоюз. В этом и есть суть турецкой внешней политики, которая за-
ключается в постоянной расторговке. 

До майских выборов Эрдоган «вытаскивал» российское направле-
ние, всячески демонстрируя дружелюбие по отношению к Москве. 
Однако, сразу после выборов он стал отстраивать западное крыло. И 
именно с этим связаны формально нелогичные действия Анкары. 

Эрдоган считает, что он успешно отторговался с Россией и сможет 
выправить ситуацию на российском треке в любой момент. Причём 
такую иллюзию ему подарила сама Москва. Теперь же ему надо улуч-
шить отношения с Западом. 

Причём в этом вопросе он действует ровно так же, как и в отноше-
нии России. Хотите Швецию в НАТО? Пустите Турцию в Евросоюз (пря-
мо классика Realpolitik). В Вильнюсе Эрдоган попробует добиться от 
Байдена подвижек к курдском вопросе и не только. Ну, а с Путиным 
рассчитывает договориться, пригласив его на переговоры в августе. 

Вместе с тем, это действия на грани. Когда постоянно проводишь по-
литику двух стульев, надо быть готовым к тому, что они могут внезап-
но разъехаться. Убедить Эрдогана в том, что он ошибается в устойчи-
вости российского вектора своей политики - важная задача Москвы. И 
первым шагом к этому является торпедирование «зерновой сделки».

Логика Маркова
Что получит Украина от НАТО в Вильнюсе. Вопрос в общем уже ре-

шенный.
1. Будет создан совет «Украина - НАТО». Будет координировать все 

сотрудничество. 
2. Украине отменят подготовительный этап для вступления в НАТО, 

ПДЧ, план действий по подготовке к членству в НАТО.
3. Будут подготовлены двусторонние договоренности Украины и раз-

ных стран НАТО по оказанию этими странами помощи Украине. Это бу-
дут очень конкретные договоры с большим количеством обязательств 
этих разных стран.

4. Будут приняты заявления о полной и безусловной поддержке 
Украины в войне с Россией.

5. Будет принято решение об увеличении производства вооружений 
странами НАТО для передачи украинской армии. Но размеры пока не 
решили.

6. Лично Зеленскому устроят овацию.

https://t.me/pintofmind/3275
https://t.me/logikamarkova/7268
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Политджойстик/Politjoystic
Много, слишком много слухов. Но, верится в это с трудом. 
…
Французская газета Libération: Пригожин побывал в Кремле на встре-

че с Президентом Путиным, главой Росгвардии Золотовым и директо-
ром Службы внешней разведки Нарышкиным.

Логика Маркова
Путин якобы после мятежа встречался с Пригожиным и командира-

ми ЧВК Вагнер. С ними так же якобы встретились глава СВР Нарышкин 
и глава Нацгвардии Золотов. Об этом пишет французская газета Либе-
расьон сом ссылкой на источники в разведке.

Какая то логика в этом есть.
1. Путину важно понять политические истоки кризиса и как убрать 

его потенциал, чтобы в будущем не повторилось. 
2. Главе Нацгвардии важно уточнить военные аспекты - правильно 

ли действовали его войска против ЧВК Вагнер во время кризиса. 
3. Главе СВР важно уточнить как СВР будет взаимодействовать с ЧВК 

Вагнер в странах Африки и Азии, если, как предполагается, сейчас При-
гожин сосредоточит свою активность опять в других странах.

Но при этом из других источников даже какой то косвенной инфор-
мации о возможности такой встречи нет. Более того, некоторые ин-
формированные люди, такие как бывший главный редактор Эхо Мо-
сквы, большой франкофил Алексей Венедиктов, прямо утверждают, 
что такой встречи не было.

Ну, будем наблюдать. 
Даже если была такая встреча, она носила характер не политиче-

ской встречи, а экспертной. Этакий экспертный мозговой штурм, раз-
бор кейса мятежа и анализ действий его ключевых участников. Чтобы 
не повторилось.

Раньше всех. Ну почти.
Путин 29 июня в Кремле на протяжении почти трех часов проводил 

встречу с Пригожиным и командирами «Вагнера», во встрече участво-
вали 35 человек, заявил Песков. 

Путин на встрече с Пригожиным и командирами ЧВК «Вагнер» дал 
оценку действий компании на фронте и событий 24 июня, а также вы-
слушал объяснения командиров и предложил им варианты трудоу-
стройства и боевого применения. 

Командиры «Вагнера» изложили Путину свою версию событий, под-
черкнули, что являются убежденными сторонниками и солдатами гла-
вы государства, заявил Песков.

Helicopterpilot
Это значит, что?  

https://t.me/politjoystic/33229
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Вы бы стали встречаться через 5 дней после мятежа с тем кто хотел 
вас «свергнуть»? 

Это значит, что не всё было так однозначно как все подумали, о чем 
я и писал. 

Но это даже не конец истории с «мятежом». Кстати, судя по всему 
это больше не «мятеж». Никто никого свергать не пытался.

И, да. Вагнер – не «всё».

Андрей Медведев
Ой, а как теперь быть всем тем турбопатриотам и охранителям, ко-

торые поспешили записать «Вагнер» во враги, предатели, и прочая?
Которые призывали казнить и вешать?
Я недаром ещё 24 числа днем, задолго до развязки, писал, что мя-

теж не отменяет прежних подвигов, что ЧВК это часть русской ратной 
истории. Что никогда не откажусь от мнения о бойцах ЧВК, как о на-
ших героях, что вычищать из истории  бойцов, проливших кровь за Ро-
дину, это ошибка. 

А ещё, Президент не зря в первом же обращении обозначил отно-
шение к бойцам ЧВК. 

А сегодня была поставлена точка в этой  Смуте. Мы прошли по краю 
гражданской войны. И слава Богу, что малой кровью.

МАРДАН
Мятеж, кажется, окончательно перестаёт быть мятежом. И как бы 

некоторым не пришлось вскоре пожалеть о том, что они «верных сол-
дат главы государства» называли изменниками и предателями.

МИГ России
Никто так не нассал на голову т.н «охранителям», как Владимир Вла-

димирович Путин

Александр Ходаковский
Многие до сих пор перешептываются про ХПП, продолжая надеять-

ся на счастливый конец истории. Я не искушён в тайнах мадридско-
го двора и принимаю действие таким, каким оно выглядит, а послед-
ствия - такими, какими я могу их спрогнозировать. Во всех моих охра-
нитнльских посылах центральным является только одно: уберечь этот 
многострадальный народ от очередного кровавого катаклизма. Ни в 
прошлом, ни в настоящем, ни в будущем мои охранитеоьские усилия 
не были и не будут отмечены свыше, поэтому не косточка в виде пози-
тивной мотивации руководит моими мыслями. У меня есть мой дом, 
теперь этот дом стал частью огромной и любимой нами России, мы 
много выстрадали, чтобы так случилось - потерять мы это не хотим. 
Всё просто. А на месте МИГа я бы заменил глагол, обозначающий дей-
ствие - президент, все-таки.

https://t.me/MedvedevVesti/14753
https://t.me/mardanaka/15192
https://t.me/mig41/27619
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МИГ России
Согласны с очень уважаемым командиром (сам Ходаковский к «ох-

ранителям» уж точно не относится, как и любой искренний защитник 
государственности и Президента)

Глагол меняем на «смеяться».

Игорь Караулов
А ведь кто-то сейчас, не покладая рук, пишет раздел об СВО для 

школьных учебников. 
И как теперь формулировать насчёт 24.06? «Вооружённый мятеж, 

поднятый верными Президенту войсками»?

Политджойстик/Politjoystic
То есть, 
1. У Президента были иные данные. 
2. Он доверяет этим людям. 
3. Дальнейшие события вокруг СВО будут связаны с тем, что сложи-

лось во мнении Президента Путина. 

МИГ России
Долг мятежом красен.
Новая поговорка.

Анастасия Кашеварова
Вот, опубличили встречу Путина с командирами ЧВК Вагнер, про ко-

торую я говорила. Президент во всем разобрался и поговорил со все-
ми участниками событий. 

Интересно наблюдать за теми, кто в 20-тый раз переобувается. По-
тому что работает не по разуму, а по методичке.

Образ будущего
Есть мнение, что французская разведка DGSE организовала утечку в 

«Либерасьон» с подачи агентуры Моссад в Москве.
Сделано это было специально, чтобы сорвать ряд непубличных до-

говоренностей Анкары и Кремля. Часть из договоренностей удалось 
сорвать, но самые опасные для интересов Израиля будут реализова-
ны.

Роман Абрамович по прилету в Стамбул встречается со своими ту-
рецкими контактами. Итоги сложных маневров обсудит Совбез РФ в 
пятницу.

Что-то знаю / Павел Данилин
Оценка мятежу и мятежнику была дана президентом России Вла-

димиром Путиным. С тех пор не изменилось ничего. Не изменилось 
и отношение к рядовым бойцам и тому руководству Вагнера, которое 

https://t.me/mig41/27625
https://t.me/karaulovnews/3531
https://t.me/politjoystic/33236
https://t.me/mig41/27627
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не замарано в мятеже и в крови.
Встреча президента с вагнеровцами - это все тот же сигнал, что был 

дан в ходе того самого обращения по ТВ: у вас есть все возможности 
- остаться, уехать, уйти на покой. Россия вас пресоедовать не будет. 
Встреча президента - это сигнал для 20 тысяч бойцов Вагнера. 

Разбрасываться таким количеством штурмовиков - не рачительно. 
Это Дарт Вейдеру было просто - полк штурмовиков сюда, полк туда, 
режиссер новых нарисует. А у нас - ни режиссер не нарисует, ни бабы 
не нарожают. Так что, людей надо беречь.

Еще раз - эта встреча - суть сигнал только и исключительно для вагне-
ровских бойцов. Не для медийной обслуги и политической поддерж-
ки Пригожина. 

Впрочем, то, что «эти» начали поднимать голову и выползать из но-
рок, в которые ранее трусливо забились - очень даже хорошо.

Если вы понимаете, о чем я.

МИГ России
Вот будет комедия, если «вагнера» реально добились личного и не-

посредственного подчинения Президенту

Старовойтов о политике
Важно символическое значение встречи президента с Пригожиным 

и его командирами. В политической семиотике - это однозначный знак 
поддержки и одобрения. С тем, кто недостоин, президенты не встре-
чаются. Поэтому из этой новости, верифицированной Дмитрием Пе-
сковым, мы можем понять о нашей политической реальности следу-
ющее:

1. Мятеж мятежу рознь. 
2. Важно вовремя остановиться. 
3. Связи решают все. 
4. Президент милостив. 
5. Медиа-реальность, как любое пространство грез - для лохов. 
6. Есть ситуации, в которых власть считает, что не должна утруждать 

себя никакими объяснениями. 
7. Плана нет, все сплошная тактика: ходы делаются от конфигура-

ции на доске. 
И самое главное, сформировался гигантский семантический разрыв 

между картинами мира «наверху» и «внизу», похожих на две парал-
лельные реальности, сводить которые в одну картинку становится все 
сложнее без ущерба для психики.

МИГ России
На каком же подъеме были украинские СМИ и ЛОМы в дни приго-

жинского мятежа.
И какой же у них траур сегодня ... 

https://t.me/mig41/27630
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Традиционно перемога зрадой обернулась.

ЧАДАЕВ
Интереснее всего теперь количество голов, в которых застрял не-

мой вопрос: «а чо, так можно было?»

«Черный полковник» В.Алкснис
А теперь я выражу свое мнение по поводу данной встречи. Интерес-

но, а президент извинился перед вагнеровцами, что утром 24 июня в 
своем обращении он назвал их предателями и мятежниками?

Ведь теперь оказывается вагнеровцы не являются мятежниками и 
убийцами военнослужащих российской армии. И они шли на Москву, 
чтобы выразить свою поддержку Путину.

Интересно, раз Путин встретился с бывшими мятежниками, он встре-
тится с членами семей убитых ими летчиков?

Друид
Не совсем правильно представлять дело так, будто бы Владимир 

Путин встретился с Евгением Пригожиным. Встреча была, главным об-
разом, с 35 военными командирами, а с Е. Пригожиным нужно было 
пообщаться и уладить все разногласия.

Президент показал себя в качестве эффективного политика, кото-
рый способен преодолеть свои эмоции и ради общего дела провести 
такую непростую для него встречу. Знающие ситуацию источники не 
дадут соврать, эффект от встречи был колоссальный.

Большинство военных командиров и верных им людей согласились 
принять сторону России и будут и дальше воевать на нашей стороне 
против нацистов. Тут, нужно сказать, Дмитрий Песков говорит сущую 
правду.

Е. Пригожин рассматривал эту встречу как возможность донести В. 
Путину о своей позиции: он её донес, со свойственной ему манерой 
убеждать и доказывать. Его выслушали, но Верховный главнокоман-
дующий больше доверять ему не будет.

Эта встреча позволила Е. Пригожину выпустить пар и получить ил-
люзию будущей востребованности, но в отношении его будущего, на 
самом деле, всё туманно.

Это ещё не конец
Ничто не подтверждает, что встреча Владимира Путина с Пригожи-

ным была именно 29 июня.
Известно о том, что она была в начале июля. Но раньше, чем Патру-

шев назвал Вагнеров предателями.
Встреча заняла два дня. Сначала часовой разговор тет-а-тет Путина 

с Пригожиным, на следующий день к встрече присоединились коман-
диры ЧВК, включая Уткина.

То, что Песков «ошибся» с датой, это технический момент: инфор-
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мацию о факте встречи выдали, чтобы сбить накал вокруг турецкого 
инцидента.

Объясняет Readovka
Судя по всему, «Вагнер» скоро отправится искупать вину за мятеж 

кровью. И это, пожалуй, самое правильное решение в данной ситуа-
ции. Во-первых, Путин ясно довёл до командиров ЧВК свою позицию 
— это позволит избежать в будущем каких-либо действий, якобы на-
правленных «за президента, но против отдельных недостатков в Ми-
нистерстве обороны».

А во-вторых, удалось сохранить ударный штурмовой корпус, так хо-
рошо зарекомендовавший себя ранее. Да, мятеж в воюющей стране 
— страшнейшее преступление, и виновные должны быть наказаны. 
Но как их наказать? Отправить в тюрьму, когда стране нужны умелые 
бойцы?

Похоже, у Киева большие неприятности, и уже очень скоро крайне 
замотивированные бойцы «Вагнера» отправятся под новый «Бахмут» 
прогрызать украинскую оборону.

Возможно, это наилучшее решение. По крайней мере, из реально 
возможных плохих.

Логика Маркова
Суровикин не появляется нигде. Якобы Суровикин даже не поздра-

вил с днем рождения ни свою жену Анну 3 июля ни свою дочь Веро-
нику 10 июля. Об этом сообщает Алексей Венедиктов, вечный главред 
Эхо Москвы. Где Суровикин? Хотелось бы, чтобы российские власти 
спокойно ответили на этот вопрос. Или они ждут, пока западная прес-
са первой об этом напишет? 

Есть и третий вопрос, а что, жена и дочь генерала Суровикина и дру-
гих генералов СВО рассказывают о своей переписке тем, кого россий-
ские власти заклеймили иностранными агентами? Им уже и пожало-
ваться некуда? Иностранцы помогают семье генерала Суровикина?

АДЕКВАТ Z
Чубатая нелюдь гонит наших пленных впереди себя на минные поля. 

Копаюсь в памяти - и не припоминается, чтобы что-то подобное тво-
рил не то что вермахт, но даже СС. В запредельно скотских зверствах 
бандеровцы, что вчерашние, что сегодняшние, своим тогдашним хо-
зяевам не то что не уступают, а качественно превосходят.

Это к вопросу о том, что не начинать, причем именно на упрежде-
ние, было абсолютно нельзя. И еще о том, что когда сегодняшние хо-
зяева бандеровцев начнут предлагать ничью, это предложение поле-
тит им в морду. Потому что если осиновый кол в украинство не забьем 
на всю глубину мы, доделывать придется детям.

А этого допустить нельзя. Невозможно это допустить.

https://t.me/readovkaru/3746
https://t.me/logikamarkova/7263
https://t.me/politadequate/7724
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Старше Эдды
Принудительная эвакуация граждан Украины из пяти километро-

вой приграничной зоны в Сумской области, конечно же никоим об-
разом не связана с беспокойством об их жизни и здоровье. Массовое 
выселение местных жителей СБУ практикует давно, связано это с бо-
язнью того, что нормальные граждане Украины могут передать сведе-
ния о местах дислокации военнослужащих ВСУ и наёмников Россий-
ской разведке. 

С местными жителями хохол вообще особо не церемонится и пре-
дателем могут объявить любого, на кого падет глаз, особенно если у 
этого любого есть ценное имущество, хороший дом, красивая дочь 
или супруга.

Что-то знаю / Павел Данилин
Убийство в Краснодаре Станислава Ржицкого, который был капита-

ном 2-го ранга и командиром подлодки «Краснодар» - это тот вызов, 
на который следовало бы ответить уничтожением тех самых центров 
принятия решений. И, даже зная, что ни на Банковой, ни в здании ГУР, 
ни в здании СБУ сейчас главных кровососов нет, уничтожить эти оби-
тели зла в ответ на грязное заказное убийство - было бы очень пра-
вильно. 

А еще - стоило бы ответить и «несоразмерно» - уничтожив, нако-
нец, мосты, Бескидский тоннель и локомтивные депо с генерирующи-
ми подстанциями. 

А потом - назвать именем Ржицкого улицу в Киеве, рядом с быв-
шим проспектом Бандеры, который, в свою очередь, назвать именем 
Святого Владимира.

Старше Эдды
Убийство капитана второго ранга Станислава Ржицкого в Краснода-

ре, это скорее всего  продолжение истории с Дашей Дугиной и Влад-
леном Татарским. То есть не просто убийство, а теракт. 

Обосравшись с наступлением на Белгородское пограничье и знатно 
получив по соплям, ведомство Мамкиного пирожка Буданова вновь 
занялось тем, что умеет делать, то есть терроризмом. В очередной 
раз повторю: разного рода ждуны на новых территориях и заукры в 
старых границах России-питательная среда для ГУР, потому к ним дол-
жен быть применен режим «нулевой толерантности».

ФЕДОРОВ.
Командующий РВСН генерал-лейтенант Сергей Каракаев: «Влади-

мир Владимирович был прав - мы можем уничтожить США быстрее 
чем за полчаса»

Логика Маркова
Как это выглядят со стороны, в мире?

https://t.me/vysokygovorit/12221
https://t.me/ctotoznayu/4528
https://t.me/vysokygovorit/12224
https://t.me/fedorovgd/32627
https://t.me/logikamarkova/7266
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Украина проводит теракты против России и не боится. Только де-
лает эскалацию терактов мелкими шагами, чтобы не спровоцировать 
Россию. Ну как американцы требуют.

А Россия боится ответить такими же методами даже Украине. А о 
том, чтобы ответить хозяину Украины, США и Британии, даже и речь 
не идет.

Год назад обсуждали, возьмет ли армия России Харьков или Одес-
су. А сейчас обсуждают, возьмет ли армия Украины Мариуполь и Бер-
дянск?

У России есть ядерное оружие, но она его взяла обязательство не 
применять против неядерной страны. То есть оно не будет примене-
но.

На стороне Украины 52 стран. Россия стоит почти одна. 
На Украине всеобщая мобилизация и все для войны.
В России нет войны, есть СВО. 
Ну если бы вы были аналитиком правительства какой нибудь стра-

ны, то какой бы вы сделали прогноз? 
Ни украинская хунта ни ее хозяева в Вашингтоне и Лондоне и Вар-

шаве не боятся России и уверены, что медленно дожмут её

МАРДАН
В течение следующих 12 недель Rheinmetall откроет завод броне-

техники на Украине.
Об этом в интервью CNN сообщил генеральный директор Армин 

Паппергер.
Крупнейший немецкий производитель оружия также будет обучать 

украинцев обслуживать танки и другую бронированную технику, из-
готовленную на заводе.

Завод будет расположен в западной части страны.
В начале этого года компания сообщила газете Rheinische Post, что 

надеется открыть в Украине завод боевых танков стоимостью 200 мил-
лионов евро, который сможет производить около 400 танков в год.

Это означает, что стройка все эти месяцы шла полных ходом и воз-
никает вопрос - почему по ней не был нанесен ракетный удар.

Комментарий Пескова по строительству завода Байрактар (как впро-
чем и все остальные комментарии по Турции) вообще за гранью до-
бра и зла.

Русский тарантасъ
Думаю, Кремль так сдержано комментирует постройку танкового 

и байрактарового заводов, потому что они фантазийны. Представляе-
те, в «Правде» 41-го года, заметку о том, куда переехали заводы из за-
падной части страны? Или, открываешь «Комсомолку», а там заметка 
о том, как в Рыбинске, на условном Проектируемом проезде, открыли 
завод по производству «Кинжалов-2», нового поколения? 

Представить такое невозможно. Рапорты о создании военных про-

https://t.me/mardanaka/15193
https://t.me/DmitriySteshin/8395
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изводств на Украине, в цирке называется «продажа номера». Акро-
бат прощается с семьей, шпрехшталмейстером и любимой собачкой. 
В данном случае - прощается со свинкой, тоже любимой. Номер про-
дают под саммит с НАТО. Турции и Германии поставили на вид - плохо 
помогаете бандеровцам и на саммите планируют за это спросить.

 Любая государственная безопасность, до последнего бы скрыва-
ла появление таких производств в воюющей стране. При условии, что 
противник может поразить абсолютно любой объект в тылу. Безопас-
ность эта, изображала бы перевозку Байрактаров из Турции и танков 
из Германии. Но, здесь не тот случай. От чего же?

Readovka
Турция поддержала заявку о приеме Швеции в НАТО после получе-

ния заверений о том, что «ключевые требования» Анкары будут вы-
полнены, пишет Bloomberg. Так, Стокгольм заявил, что пересмотрит 
свое отношение к активистам рабочей партии Курдистана, прожива-
ющим в королевстве.

По словам официального представителя Анкары, в Брюсселе также 
согласились ускорить переговоры о членстве страны в ЕС и введении 
безвизового режима для ее граждан. CNNTurk сообщает, что заявка на 
вступление Швеции в НАТО, вероятно, будет одобрена турецким пар-
ламентом уже осенью этого года.

Пинта разума
Реагировать на согласие Турции пустить Швецию в НАТО смысла нет. 

Потому что это должно было рано или поздно случиться после член-
ства в альянсе Финляндии. Хотя в случае со Стокгольмом есть ощуще-
ние, что Эрдоган проторговался и мог бы получить побольше. 

Главное в другом: как должна реагировать Россия, если Турция ре-
шит продавливать «зерновую сделку» силой? То есть конвоировать 
зерновозы, курсирующие между украинскими портами и Стамбулом 
своими боевыми кораблями. 

Вот в этом вопросе следует проявить твёрдость. Для закупорки Одес-
сы и Николаева не обязательно использовать морскую блокаду. Доста-
точно просто уничтожить их портовую инфраструктуру (прежде всего 
- зерновые терминалы) массированными ракетными ударами. Цель 
большая, промахнуться сложно.

Димитриев
Четвертый этап исхода русской интеллигенции (ну или российской, 

если хотите, да даже новиопской) происходит сейчас и он более мас-
штабный, чем принято считать. И количественно и по своему значе-
нию для будущего. По количеству больше, чем официальный милли-
он. Достаточно просто суммировать заявления из разных стран, куда 
выехали релоканты, над которыми недавно так потешались патрио-
ты. Так недавно мне звонил товарищ, перебравшийся в Индонезию 
и рассказал, что на Бали зарегистрировались около 200 тысяч русско-

https://t.me/readovkanews/62296
https://t.me/pintofmind/3276
https://t.me/russ_orientalist/14921
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говорящих выходцев (большая часть из России, плюс Украины). Тури-
стов намного больше, а это те кто переехал на постоянное место жи-
тельства с семьёй. Из Бали индонезийцы делают что-то типа европей-
ской свободной зоны в своей быстро развивающейся стране. Со шко-
лами, университетами и отдельными ЖК. Выносят столицу с перена-
селённой Явы на Борнео, а европейцев размещают на немусульман-
ском райском острове рядом. Там сейчас экономический бум типа на-
ших 90-х или 2000-х. Нужны все специалисты. И русские делают имен-
но то, что делали последние годы дома - IT, проектирование, сервис - 
только в тропическом антураже. 

Про Эмираты и Турцию все знают. Там очень много русских сейчас. 
И самых активных. А также Армения, Грузия, Казахстан, Израиль - тот 
самый «Ларс на самокате»

. Плюс Латинская Америка и проч, куда разъехались в среднем бо-
лее продвинутые кадры и наиболее активный средний бизнес. Теперь 
этот людской капитал будет использоваться для продвижения иннова-
ций в других странах. Потеря инновационного потенциала будет чув-
ствоваться через время (правда потом скажут, что инновации не про-
ходят из-за слабого патриотизма и нужно больше петь гимн в школе) 
К сожалению, происходит это именно в тот момент, когда в соревно-
вании разных регионов мира счёт идёт на годы, если не на месяцы. А 
на воспитание таких же уйдут десятки лет. Хотя блин кого смогут вос-
питать Z-патриоты я уже вижу. Думаю, хозяева «РФ Корп.» тоже это 
понимают и разными путями исход хотят остановить.
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ОДИННАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Актуальные проблемы борьбы с нацизмом,
• Убийство Ржицкого,
• Саммит НАТО,
• Оружие для Украины - много его или мало, как к нему надлежит 

относиться и что все это значит,
• Дела на фронте,
• Чмо ли Эрдоган и почему

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сука, как же хорошо без интернета и телеграма. Зашёл и ох.. ел от 

новостей.
Мастурбеки снимают скальп с русских в русских городах и хохлы 

продолжают безнаказанно убивать русских в русских городах.
Пошёл я обратно по делам, ну его нах..й ваш интернет.

Сыны Монархии
Скальп с панка в Электростали сняли азербайджанцы. К слову, та-

кие же опасные для нашей страны мигранты, как и выходцы из Сред-
ней Азии.  

Если вы помните, первого задержанного любителя скальпирования 
называли «жителем Коми», то есть, это азербайджанский отморозок, 
купивший паспорт РФ и прописанный в Коми.  Кто ему дал граждан-
ство и прописку в России? Этих чиновников тоже надо судить. 

Русскому панку, который находился в своем родном городе, он за-
явил: «что в Азербайджане так не ходят, там бы он был мертвым». К 
слову, Баку вполне себе европеизированный город, жители которого 
одеваются по-разному, не редко довольно ярко, есть там и неформа-
лы с крашеными волосами. 

То есть, азербайджанские гуроны приехали в нам уж из совсем ди-
кого аула, где, наверное, кроме скальпирования сохранились древ-
ние традиции скотоложества, человеческих жертвоприношений, жен-
ского обрезания и прочих удивительных обычаев, которыми дикие га-
старбайтеры культурно обогащают города нашей страны. 

Чем скорее мы начнем бороться с этническими анклавами и диа-
спорами, тем быстрее спасём Россию от ползучей оккупации. Кстати, 
пока диаспоры еще существуют, я бы ввёл для них принцип коллек-
тивной ответственности. Чтобы их главы отвечали не только за себя, 
но и за криминальных членов своих общин. 

Опять же, давно пишу, что для мигрантов в России надо ввести крат-
ные наказания, чтобы они получали сроки и штрафы в несколько раз 
выше, чем коренные жители страны за аналогичное преступление. Так 
мы отсечём тех, кто едет сюда жить по кайфу и совершать преступле-
ния.

https://t.me/notes_veterans/10767
https://t.me/SonOfMonarchy/10714
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Платон Беседин
И ещё вопрос. Очень простой, в лоб. 
Почему вчерашние мигранты и новограждане РФ, с таким трудом 

говорящие или вообще не говорящие по-русски, пачками выстраива-
ются за лицензией на оружие в то время, когда на фронте бьются пар-
ни нашей многонациональной Родины, выходцы из разных регионов? 

Что это? Глупость? Диверсия? Или «ничего личного, просто бизнес»?

Старше Эдды
Начавшаяся почти полтора года назад СВО выявила, что у нас далеко 

не все так радужно в области обороны, как мы думали. Представляю 
какие «картины Босха» мы обнаружим, когда примемся за расчистку 
Авгиевых конюшен миграционного вопроса. Пример Европы как го-
ворится, у нас перед глазами. Да что Европа, у нас прямо под самым 
носом УФМС по Московской области, существуют «другие Котельни-
ки». Вроде как сейчас силовые структуры начали наводить там поря-
док, посмотрим чем все это закончится.

Старовойтов о политике
В процесс обсуждения правильно ли делает Совет по правам чело-

века, когда собирает мнения по борьбе с мигрантами, а полиция, ког-
да разгоняет их притоны, решили вмешаться сами мигранты и сде-
лали это так, что не заметить невозможно: сняли скальп с 19-летнего 
жителя подмосковной Электростали. Маньяков, по описанию жертвы 
-«нерусской внешности», надеются найти, пока они еще кого-то не ос-
вежевали. 

Я уже как-то говорил, что мигранты станут политическим фактором 
в России. Так вот я ошибался, они таким фактором уже стали, только 
политики пока это не отразили. Стоит заметить, что моральный и элек-
торальный урожай соберут те политические силы, которые первыми 
перестанут бояться работать с этой сложной темой. В противном слу-
чае мы рискуем увидеть на улицах отряды самообороны.

Платон Беседин
Ещё одна современная классика. Приехал, получил паспорт РФ, за-

резал человека. Русского не знает. Знать не хочет. Чёрт…
И таких случаев тысячи. Собрать бы таких чертей да отравить вме-

сто беспилотников на фронт. 

Андрей Медведев
7 с половиной лет за убийство. С учётом того, что это приговор ми-

гранту, сразу возникает ощущение, что без участия диаспоры в этой 
истории не обошлось.

Ну или у нас приняли новый УК, а я просто не заметил этого. 
Так или иначе, важно, наверное, сказать вот что.

https://t.me/pbesedin/2297
https://t.me/vysokygovorit/12226
https://t.me/sstarovoytov/726
https://t.me/pbesedin/2298
https://t.me/MedvedevVesti/14750
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Когда суд отправляет в колонию мигранта на семь с небольшим лет 
за то, что он забил гвоздодером русскую девушку, это не способству-
ет ни повышению доверия к  судам и государству в целом, ни улучше-
нию отношения коренных жителей к мигрантам.

Правый Григоров
Андрей, когда я вижу такое, то возникает ощущение, что в нашей 

судебной системе убийство и насилие со стороны мигрантов в отно-
шении русских является смягчающими обстоятельствами при вынесе-
нии приговора. А вот если русский при самообороне убьёт мигранта, 
то наличие мигрантской национальности будет наоборот отягчающим 
обстоятельством для обороняющегося.

При этом нападения русских на мигрантов в России отсутствуют, а 
мигрантские диаспоры ведут в отношении коренного населения са-
мый настоящий террор, который захлёстывает уже всю Россию.

Вот и теперь мигрант убил русскую девушку гвоздодёром, получил 
семь лет. А в известном деле в Иваново Анатолий Грудистов, защищая 
русскую девушку от нападения мигранта из Азербайджана, и в дра-
ке случайным выстрелом из травмата убивший нападавшего, получил 
девять лет за умышленное убийство.

То есть защитить девушку от насильника у нас стоит дороже чем ми-
гранту убить её.

И я не вижу, чтобы власть меняла миграционную политику. Пробле-
мы и террор со стороны мигрантов только усугубляются. Если раньше, 
10-15 лет тому назад мы говорили о проблемах нелегальной мигра-
ции, то теперь этим мигрантам уже массово сотнями тысяч в год раз-
даётся российское гражданство.

Это ставит перед нами уже вопрос не только ограничения и оста-
новки миграции (чего мы и сейчас добиться не можем), но и вопрос 
лишения российского гражданства тех инокультурных мигрантов и их 
потомков, которые за последние годы это гражданство получили и ещё 
получат.

И ещё, для меня изменником Родины является любой «судья» и 
«правоохранитель», который за мзду отменяет правосудие, смягча-
ет приговоры подонкам, наказывает жертв, а не насильников. Это из-
менники не меньшие чем компания беглого бывшего депутата Госду-
мы Ильи Пономарёва, которая участвует в террористической войне 
против России на стороне Украины.

Напомню ещё и ещё раз. Три проблемы являются смертельными 
для России:

1. Существование украинского государства, которое осуществляет 
этноцид и геноцид русских.

2. Инокультурная миграция, через которую осуществляется заме-
щение коренного населения России.

3. Демография русского народа.
Нерешение даже одной из этих проблем ведёт Россию к катастро-

фе. А необходимо решать эти три проблемы одновременно. Это тяжё-

https://t.me/grigorov_prav/2608
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лая постановка вопроса, но зато честная.
И те политики и государственные деятели, которые будут решать 

эти три проблемы, получат полную поддержку нашего народа. И за-
мечу, что все эти три проблемы активно обсуждаются в армии, тем бо-
лее армия у нас народная.

КАРНАУХОВ
У меня много друзей осталось работать в полиции. Есть районы Мо-

сквы, где миграционная преступность приобретает форму войны. Ста-
новятся нормой изнасилования. Надо же тяжело работающим мужчи-
нам как-то «жить». Грабежи и разбои, поножовщина, драки. Раскры-
вать очень тяжело. Если идут на дело, то оставляют все средства свя-
зи. Надевают маски. Машину маскируют в лесу вдоль трасс. Идут мно-
го километров на дело. Грабят дома.  Выходят и возвращаются. Чтобы 
выявить нужно поднимать «птички» с тепловизорами. На собранные 
средства я тут купил одному отделу теплаки и квадрокоптеры. Работа-
ют как на ЛБС. Предложил сразу взять сбросы для ВОГов. Отказались. 
А зря… В столице можно было бы провести эксперимент. Самое глав-
ное, что мир мигрантов все больше структурируется  и замыкается. 
Они открывают свои такси, свои рестораны, банковские услуги, хосте-
лы, у них своя система оперативной связи и безопасности, свои адво-
каты и консулы. 

Это плохой сценарий развития ситуации. 
Конечно, мы и эту проблему решим. Будут созданы РУБОПы (дав-

но пора). Начнётся декриминализация, силовые операции, НТВ воз-
обновит проект о криминальных войнах. Все как в 90-е. Но вопрос, а 
зачем? И чем больше этот мир будет замыкаться, тем более чудовищ-
ными окажутся его гримасы, которые будут вырываться в форме са-
мых циничных преступлений.

Larkin
Мне кажется довольно показательным, что вчера весь день одни 

и те же люди прославляли подвиг Героя России Магомеда Нурбаган-
дова и осуждали беспредел чурбанья в Электростали, Котельниках и 
других местах.

В России нет проблемы расизма, она полностью отсутствует. Чело-
век любой неславянской национальности воспринимается нашим об-
ществом адекватно и на равных. Если он человек.

А безродные абреки воспринимаются нами как вши на здоровом 
теле – общество должно от них избавляться: депортируя, рассаживая 
по тюрьмам и ликвидируя в том случае, когда они переходят к откры-
тому террору. Не надо прятаться за выдуманный расизм и записывать 
слезливые видеооткрытки. Вам открыты все школы, но вы ничему не 
учитесь. Для вас есть миллионы рабочих мест, но вы все равно граби-
те и убиваете. Вам дана свобода вероисповедания, но вы пытаетесь 
отнять её у других. Вы мусор на улицах моей страны, и только вы одни 
виноваты в этом. Вы превратили свои национальности в негативный 

https://t.me/sskarnaukhov/46871
https://t.me/larkin_doc/13168
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бренд, хотя еще 40 лет назад они вызывали теплые братские чувства 
у советских людей. 

Травоядные времена прошли, СВО поменяла общество. Вам боль-
ше ничего не простят. Власть не будет долго вас прикрывать, ведь вто-
рого мятежа она не осилит, а тем более не пойдет ради вас на риск 
гражданской войны. Сделайте выводы сейчас пока вам еще дана воз-
можность тихо и эффективно паразитировать на Российской Федера-
ции. Наводите порядок в своих общинах пока к вам не пришли их на-
водить люди в масках из ЦСН ФСБ.

Все добропорядочные неславяне – мои полноправные сограждане, 
в их сторону нет дискриминации. Все нацмены-дикари – враги моей 
страны, и жить в ней по своим правилам они не будут.

Андрей Медведев
Так что не в национальной принадлежности дело, как пытаются по-

вернуть дело некоторые. Дескать, злые негостепреимные русские не 
любят приезжих, потому что русские суть националисты все. Нет. Нали-
цо конфликт цивилизационный. Современности со Средневековьем. 
Причём, Средневековьем таким, где вежливость воспринимают, как 
слабость, где и скальп  можно снять, и бача-бази не считается чем-то 
из ряда вон. А откуда рост преступлений против половой неприкосно-
венности детей? Да, именно отсюда. 

Чем дольше, все от кого зависит принятие принципиальных реше-
ний в области миграции будут делать вид, что ничего не происходит, 
тем хуже это все аукнется потом. Мы сейчас примерно, как Франция 
лет 10 назад. 

Мне стоит развивать мысль?

Умный еврей при губернаторе
Про убийство Станислава Ржицкого. Я, конечно, не знаю, кто это 

сделал и что имел в виду. Но эмигранты и заукраинцы так кричат, что 
это, мол, за удар по Виннице... 

Что я думаю: для сохранения в России социально-политической ста-
бильности, единства народа, для того, чтобы у нас была поддержка 
власти и командования СВО - надо бить. Не так, как до того. И не «по 
центрам принятия решений», разве что в том смысле, что центры при-
нятия решений - это крупные города. 

А так, чтобы в Виннице, в Кривом Роге, во Львове, где там ещё - выли 
от ужаса, не решаясь из убежищ выходить. И умоляя свое начальство 
сдаться, чтобы это кончилось.

МАРДАН
Убийство бывшего командира подлодки «Краснодар» Рожицкого, 

ежедневные диверсии на железной дороге, участившиеся крупные по-
жары промышленных объектов - это прямое следствие того, что Рос-
сия продолжает войну в формате «СВО», а Украина - нет.

https://t.me/MedvedevVesti/14759
https://t.me/governorsjew/7662
https://t.me/mardanaka/15207
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Военная разведка и контрразведка конечно же должны быть объе-
динены в структуру аналогичную СМЕРШ. 

Подобная структура должна вести диверсионную войну на террито-
рии противника и уничтожать вражеских агентов в прифронтовой по-
лосе и в тылу.

Доводилось ли вам читать о том, что во время Великой Отечествен-
ной войны Абвер убивал советских офицеров где-нибудь в Горьком 
или Свердловске?

Вот и мне - нет.

Рамзай
После каждого террористического акта на нашей территории воен-

ные эксперты журналисты и многочисленные наблюдатели все время 
говорят об одном и том же - о том, что формат ведения войны под на-
званием СВО себя полностью дискредитировал. 

Мы находимся в состоянии крупномасштабной войны с нацистами! 
Нацистами, для которых не существует никаких морально-этиче-

ских понятий или обязательств и они ведут на нашей территории во-
йну без всякого ограничения. И наши дальнейшее попытки играть в 
просвещённое общество и сохранять концепцию - где-то там война, 
будет и дальше приводить к таким нашим потерям.

Рамзай
Тварь задержана! По предварительным данным задержанный Сер-

гей Денисенко — заслуженный тренер Украины, президент Федера-
ции шотокан карате-до Украины SKIF. Ранее проживал в Киеве. 

Путин, когда вернём расстрел для террористов? 

ЖИВОВ Z
Если следствие установит его вину, требую для него высшей меры 

через расстрел. Давайте уже начнём истреблять ублюдков.

ВЧК-ОГПУ
Он выходец из детдома в Сумах. Всю жизнь занимался карате, и с 

военными его связывает только срочная служба в армии. 
«Сергей про семью, про тренерство. Он сам хорошо выступал и тре-

нировал детей и подростков. Жил на это. Трижды был в браке , от ка-
ждой женщины у него есть свои дети, которых он не забывал. Первая 
семья жила в Сумах, потом он женился на воспитаннице. Бывшая уе-
хала в Россию, в Краснодар. Дочь живет в Туапсе, где его и задержали. 
С каратисткой он жил в Одессе. Потом Киев. Когда началась война, ас-
социация приостановила свою деятельность. Вице-президент Борис 
Клименко уехал в Германию. А Сергей, вот, после Нового года в Рос-
сию поехал».  

«Он и оружия никогда не держал. Как им пользоваться не знает, слу-
жил толи в штабе, то ли телефонистом», — вспоминает друг из родно-

https://t.me/ramzayiegokomanda/3339
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го города Денисенко.
«Сергей Денисенко на такое не способен. Он квалифицированный 

специалист. Тренер», — прокомментировал ВЧК-ОГПУ Борис Климен-
ко.

Царьград ТВ
Самая опасная неделя СВО началась. Запад готовит хитрую ловуш-

ку для России
Уже сегодня начнётся саммит НАТО в Вильнюсе, который может при-

нести разочарование Украине и создаст ловушку для России.
Ни один из планов Киева добиться своих целей не сработал. Запад 

начал активно сливать Киев, поддерживать который уже не в силах. 
До сих пор НАТО поставляло Украине вооружение со складов, запа-
сы на которых постоянно сокращаются. Шутка ли, в Великобритании 
осталось всего 40 готовых к бою танков. В Германии снарядов хватит на 
один день интенсивного боя. Ускорения производства военной техни-
ки в Европе и США не происходит, потому Западу сейчас проще пойти 
на «договорняк», отползти и зализывать раны.

Собственно, в этом и заключается главная опасность этой недели. 
Заканчивать СВО без взятия Киева просто бессмысленно, так как про-
ект «Анти-Россия» продолжит своё существование. Уверены, что мир 
не будет настоящим, и Киев продолжит накачиваться вооружением 
для нового броска на Русский мир.

Логика Маркова
Саммит НАТО в Вильнюсе открывается для России, и он важен для 

России, потому что 
1. НАТО самый крупный в мире и в истории человечества военный 

блок. 
2. И этот блок ведет войну с Россией. Это современная война, ги-

бридная, политическая, санкционная, экономическая, информацион-
ная, технологическая и прокси война руками  украинской прокси ар-
мии, поставленной под полный контроль НАТО.

3. Суть НАТО, выраженная ее первым Генсеком «держать Америку 
в Европе, держать Россию вне Европы, держать Германию ограничен-
ной». США и Германия согласны с этим. Россия не согласна. Поэтому и 
конфликт НАТО и России будет всегда.

4. НАТО не оборонительный, а агрессивный союз. Это доказывает-
ся тем, что войска стран НАТО никогда не вели войну на своей терри-
тории, а только на территории других стран.

5. Претензии стран НАТО, что они оборонительный союз, должны 
быть отвергнуты как безусловная ложь старых империалистических 
держав, которые доминируют в блоке.

6. НАТО это форма военного доминирования англосаксонского бло-
ка стран над Европой и претензия господства над всем миром. 

7. Поэтому НАТО враг России и враг всех остальных суверенных стран.

https://t.me/tsargradtv/49761
https://t.me/logikamarkova/7270
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8. К счастью, никаких серьезных решений на саммите в Вильнюсе 
кажется принято не будет.

Мария Захарова
Редкий случай: саммит начался, уже провалившись. Повергавшее в 

шок даже бывалых сателлитов США решение Вашингтона о кассетных 
боеснарядах, публичное унижение Украины, отсутствие какой-либо 
стройной концепции происходящего  -  это саммит  в Вильнюсе. 

Дальше будет хуже.

ЖИВОВ Z
Кстати, я ни на что не намекаю, но все наши враги собрались во вре-

менно оккупированном русском городе Вильно на площади, которые 
вполне может поразить одна единственная ракета.

Повторю риторический вопрос из ДМБ: «Может, бахнем?!».

Логика Маркова
Турция видимо дала согласие на вступление Швеции в НАТО. Купи-

ли американцы у Эрдогана это решение? Или прогнули его? Или уго-
ворили? Столтенберг уже заявил, что Турция дала согласие решить во-
прос до конца этой недели.

МАРДАН
Одно могу сказать. Эрдоган нас продал за очень хорошую цену. Это 

приятно

Политджойстик/Politjoystic
Истинная цель Эрдогана на саммите НАТО не военная, а экономи-

ческая. Рукопожатия с Байденом и европейскими чиновниками долж-
ны успокоить инвесторов, показать, что нет серьезных разногласий, 
несмотря на то, что США поддерживали на недавних выборах не Эр-
догана, а его соперника Кылычдароглу. Турецкая лира серьезно упала 
за последние недели, отток капитала серьезный. Передача азовцев в 
Киев и согласие на вступление Швеции в НАТО - это лишь малая часть 
платы Турции за возможность рукопожатий, а вот настоящая цена нам 
пока неизвестна, но она будет и, конечно, западники обдерут турков, 
как липку, и для них важны цели как раз военные.

Умный еврей при губернаторе
Партнёр России в Европе сдаёт позиции. Запад добился своего, вы-

нудив сопротивлявшуюся страну ЕС поддержать вступление Швеции в 
НАТО, заметил Андрей Перла.

Венгрию продавили, и она была вынуждена поддержать принятие 
Швеции в НАТО, подчёркивается в программе «Скрытые смыслы» на 
телеканале Царьград.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5769
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В России очень хотели бы видеть в Будапеште своего союзника, но, 
к сожалению, мы можем видеть в нём только партнёра, который изо 
всех сил пытается не потерять очень важные для него торговые связи 
с Москвой, подчеркнул политический обозреватель «Первого русско-
го» Андрей Перла.

Он добавил, что Венгрия, однако, находится в настолько глубокой 
зависимости от Брюсселя и Вашингтона, что ей приходится шаг за ша-
гом, медленно сдавать свои позиции

Логика Маркова
Вступление Швеции и Финляндии в НАТО никак не скажется на без-

опасности России. Потому что де факто Швеция и Финляндия уже в 
НАТО последние 15 лет на 90%. 

1. Министры обороны Швеции и Финляндии участвуют во всех за-
седаниях министров обороны страна НАТО много лет. 

2. Армии Швеции и Финляндии построены по стандартам НАТО. 
3. Военные Швеции и Финляндии участвуют во всех почти програм-

мах для военных НАТО. 
4. Есть договор между ЕС и НАТО, что в случае военного кризиса они 

выступают совместно.
5. Есть полное сотрудничество разведок Швеции и Финляндии с 

НАТО. 
6. Так как состав ЕС и НАТО совпадает на 80% по числу и на 90% по 

ресурсам, то они фактически проводят единую внешнюю и оборон-
ную политику. 

Поэтому можно сказать, что Швеция и Финляндии уже живут 20 лет 
с НАТО в гражданском браке с общей недвижимостью и общими деть-
ми. А сейчас решили оформить свой брак официально в своем натов-
ском ЗАГСе.

Логика Маркова
НАТО. По Украине и Швеции они решили. А что же реально обсуж-

дают? Обсуждают они как реагировать, если Россия начнет наносить 
удары по государствам членам НАТО. В России ведь очень серьезно 
обсуждается вопрос о нанесении ударов по базам снабжения ВСУ. На-
пример по аэродрому и военной базе в Жешуве, Польша. И другие. 
Там есть варианты. 

1. Удар по разведывательному спутнику страны НАТО. 
2. Несколько таких ударов.
3. Удар по самолету страны НАТО над Черным морем.
4. Удар по кораблю страны НАТО в Черном море. 
5. Удар по Жешуву в Польше обычными ракетами.
6. Удар по Жешуву в Польше тактическим ядерным оружием. 
И сейчас они обсуждают как жестко отреагировать на такие удары 

России и при этом не скатиться в ядерную всеобщую войну.

https://t.me/logikamarkova/7272
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И в этом обсуждение очень опасных сценариев зеленый клоун толь-
ко мешается под ногами.

Есть и ещё один вопрос, ВПК. Напишу ниже о нём.

Логика Маркова
НАТО. ВПК. Это еще один вопрос, который обсуждается на саммите 

НАТО. Там ситуация такая. 
Украинская война показала, что идет очень большой расход снаря-

дов и ракет и ряда другой техники.
В НАТО они уже на исходе.
ВПК стран НАТО работает на полную мощь. Все, что производится, 

закупается правительствами. 
Но этого уже и не хватает.
Значит, надо строить новые заводы ВПК. А это уже на порядок боль-

шие деньги. Нужно
1. Выделить гос кредиты корпорациям ВПК на строительство. 
2. Построить новые заводы, цеха, закупить новые станки, линии. Об-

учить новых сотрудников, и создать новые учебные центры для под-
готовки новых сотрудников.

3. Заложить все это в новые бюджеты на 2024 год? Тогда построят 
к концу 2025 года? И продукция тогда реально пойдет к концу 2026 
года? 

А она тогда будет нужна?
Или сейчас срочно где то найти деньги?
А корпорации ВПК требуют, что если они будут брать кредиты и стро-

ить новое, то им нужны гарантии госзаказа не на год, а лет на 10, что-
бы хотя бы окупиться. 

Поэтому все члены НАТО стараются, чтобы кто то другой вступил на 
этот путь, а не они. И перекидывают друг с друга. И думают, а что, во-
йна с Россией продлится что, до 2027 и 2028 года? Может как то рань-
ше удастся решить вопрос?

Вот это и обсуждают в Вильнюсе.

Рамзай
Главная интрига саммита НАТО, как уйти от обсуждения провала 

большого наступления НАТО на Украине, которое попытались про-
вести силами колониальной украинской армии? Собственно, под эту 
победу и готовился весь этот саммит, на котором должно было быть 
манифестировано безоговорочное превосходство военной стратегии 
НАТО, западной военной школы и западного вооружения над россий-
ской военной машиной. Это наступление готовилось лучшими воен-
ными умами США, с задействованием аналитических и вычислитель-
ных центров Пентагона и НАТО. За шесть месяцев ВСУ были «прока-
чены» до уровня самой мощной армии Европы, получив больше 350 
танков, 400 орудий, 1200 бронемашин, БМП, БТР, 60 самолетов и вер-
толетов и больше 2 миллионов снарядов. Но, вместо победного «на-

https://t.me/logikamarkova/7275
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ступа», приключилась полная «зрада»! Наступление провалилось. За 
37 суток ВСУ не смогли даже преодолеть полосу обеспечения нашей 
первой линии обороны. Крах! И теперь американцам крайне важно 
сменить повестку саммита на ту, которая позволит выйти на победный 
тон. Первой ласточкой такой смены повестки стала новость о том, что 
Турция готова поддержать вступление Швеции в НАТО! Бинго!!! Один 
день саммита победно отыгран!) И никто не вспомнил о том, что та-
кое решение турецкий парламент будет  принимать только осенью...

Найдутся и другие поводы. Морковка обещаний перед рылом, ис-
текающего кровью, киевского хряка. Но за кулисами саммита идёт ли-
хорадочная работа по выработке новой стратегии НАТО на Украине. 
Ставка на решительный военный разгром России очевидно провали-
лась. Военная мощь России растет, растёт численность армии, военная 
промышленность выходит на максимальные обороты. В этих условиях 
надеяться на быстрый разгром России просто глупо. И, судя по всему, 
в НАТО готовятся проститься с надеждами на «блиц криг» и принять 
концепцию реинкарнации Первой мировой войны - «войны на исто-
щение», которая в своё время привела Российскую империю к воен-
но-экономическому кризису, а за тем и к политическому, завершив-
шегося распадом РИ. Теперь коллективный Запад начнёт подготовку к 
забегу на длинную дистанцию. Должны быть приняты планы масштаб-
ного наращивания армий НАТО, долгосрочных оружейных программ, 
которые должны превзойти российскую военную промышленность и 
динамично наращивать военную помощь Украине, которая должна 
обеспечить ей возможность долгой и эффективной обороны. Вопрос 
только в том, что человеческие ресурсы Украины явно не соответству-
ют концепции войны «нон стоп». Украинцы явно закончатся быстрее...

Олег Царёв
Сегодня, в день старта саммита НАТО в Вильнюсе, хочу поговорить 

ещё об одной иллюзии, сложившейся у нашего общества. О статье Пя-
той коллективного договора НАТО. 

Ранее я писал о распространённом мифе — о том, что якобы суще-
ствуют ограничения на приём в члены альянса стран, которые ведут 
военные действия или у которых есть неразрешённые территориаль-
ные споры. 

Многие — причём и политики, и журналисты — убеждены и актив-
но распространяют тезис, что при нападении на одну из стран НАТО 
все остальные, согласно Пятой статье, обязаны объявить войну стра-
не-агрессору и направить на войну все свои вооружённые силы. Гово-
рят, что, если Украина станет членом НАТО, Россия гарантированно по-
лучит войну со всеми странами альянса одновременно. Это сложив-
шееся заблуждение — и это не так.

При нападении какой-либо страны на страну НАТО альянс действи-
тельно руководствуется статьёй Пятой коллективного договора, со-
гласно которой «в случае, если подобное вооружённое нападение бу-
дет иметь место, каждая из них [стран альянса]… окажет помощь… 
путём немедленного осуществления такого индивидуального или со-

https://t.me/olegtsarov/7204
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вместного действия, которое сочтёт необходимым, включая приме-
нение вооружённой силы…». Таким образом, каждая страна НАТО мо-
жет предпринять действия, которые сочтёт необходимыми, чтобы по-
мочь стране НАТО, подвергшейся нападению. Причём, какие конкрет-
но действия будут предприняты, каждая страна НАТО решает самосто-
ятельно. 

Здесь ключевые слова «может» и «каждая страна решает самостоя-
тельно». Другими словами, страны НАТО могут реагировать, а могут не 
реагировать, причём, как именно реагировать, они решают сами. Кто-
то действительно может использовать армию, все виды вооружений, 
включая ядерное, кто-то может отделаться заявлением, кто-то может 
промолчать или высказаться в поддержку страны, начавшей военную 
операцию, примерно как Венгрия сейчас высказывается в поддержку 
России. 

После событий 11 сентября, вечером 12 сентября 2001 года, менее 
чем через сутки после нападений, государства — члены организации 
официально применили принцип, закреплённый в статье Пятой Ва-
шингтонского договора (это, кстати, единственный в истории случай). 
Ну и что? Все страны НАТО отправили все свои вооружённые силы на 
борьбу с международным терроризмом? Нет. Каждый поучаствовал в 
дальнейших событиях настолько, насколько решил сам. Но солидар-
ность проявили, да.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Не отвлекайтесь на весь этот словесный понос Столберберга и тех, 

кто с ним рядом. Они собрались в Вильнюсе, чтоб поддержать и под-
бодрить друг друга - им страшно. 

Если бы была цель Украину взять в НАТО, ее бы давно взяли и ниче-
го ни у кого не спрашивали и никаких условий не ставили. 

Правил в мире и взаимных обязательств давно уже нет. 
Когда им нужно было принять Финляндию, они для этого даже у 

турков отсосали, лишь бы те дали согласие. 
Для несчастной Украины у них совсем другая роль - на бойню. 
Никто не будет ставить в упряжку больную лошадь, которую уже 

определили на мясокомбинат. 
Спокойно делайте свою работу и не давайте себе усомниться: наше 

дело правое и победа будет за нами, - Молотов. 
P.S. НАТО еще не начинали, а у них уже снаряды закончились!))) 
Будем мы рвать и поляков скоро, и прибалтов. Просто всему свое 

время.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Нужно признать, что саммит НАТО проходит не в том морально - 

информационном векторе, в котором должен был проходить. Он го-
товился давно. Готовился под распиаренное контрнаступление ВСУ и 
должен был быть саммитом - ультиматумом для России. Он должен 

https://t.me/The_Kyva/5684
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был проходить на фоне горящего Крыма, флага украины в Мелитопо-
ле, Бердянске и Мариуполе. Но благодаря русскому солдату, который 
вопреки всему выстоял и стоит, сегодня настроения на полях саммита 
совсем не праздничные и не победные. 

Я убежден что самое трудное ещё впереди. Столкновение с НАТО 
уже произошло. Поставки разнообразного вооружения по нарастаю-
щей, на всем протяжении фронта иностранная речь стала уже нормой. 
Сегодня без преувеличения можно сказать, что против нас (в очеред-
ной раз) уже воюет весь Западный Мир. С каждым днём границы до-
зволенного стирались и далее будут стираться ещё больше. До начала 
прямого столкновения с НАТО осталось совсем немного.

Анатолий Шарий
Москва будет делать выводы в зависимости от того, как быстро и 

глубоко НАТО будет осваивать территории Швеции и Финляндии, зая-
вил Лавров

Через год - «Москва будет делать выводы в зависимости от того, как 
быстро и глубоко НАТО будет осваивать территории России»

Мария Захарова
НАТО в коммюнике на саммите в Литве заявила, что не стремится к 

конфликту с Россией. 
Конечно, НАТО не стремится к конфликту с Россией. НАТО просто 

участвует в нём.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Коммюнике саммита НАТО в Вильнюсе сожержится открытая ложь.
Хотя мы призвали Россию к конструктивному участию в заслуживаю-

щих доверия переговорах с Украиной, Россия не продемонстрировала 
подлинной открытости к справедливому и прочному миру, - говорит-
ся в коммюнике. Однако даже самый далекий от дипломатии специ-
алист сегодня знает, что именно США и Британия запретили Украине 
договариваться с Россией в конце марта 2022 года, когда и жертвы ис-
числялись сотнями, и условия мира были для Украины куда выгоднее, 
чем сегодня.

Чеснаков
Судя по заявлениям Столтенберга, перед членством Украины в НАТО 

необходимо выполнить два условия.
Первое – Украина должна победить (что такое победа при этом не 

раскрывается).
Второе – все члены НАТО должны быть едины в вопросе о членстве 

Украины.
Видимо, это и будут параметры, по которым будут сверять часы и 

готовиться к следующему саммиту НАТО в США в 2024-м.
Понаблюдаем.
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Андрей Медведев
Сегодняшний отказ Украине по вопросу вступления в НАТО, имеет 

несколько составляющих.
Прежде всего, Киев не оправдал высокого доверия, и наступление 

в текущей фазе не получилось ни успешным, ни эффектным.
Отсюда следует вывод, что новое наступление может вполне начать-

ся в ближайшее время. Взрослые дядьки наругали пацана, что плохо 
домашку сделал. Иди, заново делай, если хочешь велосипед жить.

Этот же не ВСУ не осилили. Теперь же получается, что Альянс не 
осилил. Технику дал, личный состав обучил. А толку нет. Нужна сроч-
но успешная история.

Удары по нашим тылам, штабам, обострение на старой границе, в 
Белгородской области, указывает на то, что подготовка к наступлению 
началась. Ну или как минимум стоит задача атаковать нас множеством 
ударов на разных направлениях.

Кроме того, Западу было важно публично пнуть Киев. Потому что 
Зеленский и его окружение стали много себе позволять, решив, что 
Украина это не объект, а самостоятельный субъект. А белый господин 
не любит, когда туземный сипай много о себе думает. Сказали тебе, 
что делать - иди и делай. Молча. 

Ну и самое главное. Польша вполне определённо заявила, что в слу-
чае перемирия, её войска готовы зайти на территорию Украины, что-
бы, дескать, обеспечить безопасность. Иными словами, в НАТО при-
нимать Украину нет никакого смысла.

Просто потому что кусок территории и так по планам теоретически 
может де-факто перейти под контроль члена НАТО. Собственно, поль-
ско-украинские соглашения по правам польских  граждан на Украине 
как бы намекают на реконкисту, «От моря до моря 2.0», и польский 
Lvov. 

Это все, впрочем, не означает, что нам будет легче. Не будет. Лег-
че будет полякам запад Украины откусывать, после того, как в насту-
плениях по приказу НАТО погибнет ещё больше украинских мужиков, 
убившись о нашу оборону.

Однако, возможно, цель именно в этом.
PS оптимистичные заявления Зеленского по итогам, не должны 

вводить в заблуждение. Что взрослые сказали, то и делает. Помните 
«встань на табуретку, прочти стишок дедушке»? Вот тут тоже самое.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский так грозил, так грозил, что не приедет на саммит НАТО, 

если Украине не пообещают вступление в альянс, но ожидаемо гоно-
ра поубавилось у него. Завтра ему назначена аудиенция с Байденом. 
Погладят по голове, напишут красивую декларацию и отправят даль-
ше гнать на убой своих граждан со старыми видами вооружений.

https://t.me/MedvedevVesti/14765
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Kotsnews
Официальное заявление НАТО по Украине. Морковка перед чуба-

тым лицом стала чуть-чуть боиже: 
«Союзники согласились на пакет из трех элементов, приближаю-

щих Украину к НАТО. 
Это включает в себя новую многолетнюю программу помощи, что-

бы облегчить переход украинских вооруженных сил от советских вре-
мен к стандартам НАТО и помочь восстановить сектор безопасности и 
обороны Украины, покрывая критические потребности, такие как то-
пливо, оборудование для разминирования и медикаменты.

Союзники также договорились о создании нового Совета Украи-
на-НАТО, первое заседание которого состоится в среду в Вильнюсе с 
участием президента Зеленского. Союзники также подтвердили, что 
Украина станет членом НАТО, и согласились снять требование о Пла-
не действий по членству. 

«Это сильный пакет для Украины и четкий путь к ее членству в НАТО», 
- сказал генеральный секретарь Йенс Столтенберг».

Четкий путь без четких временных рамок. Все как всегда.

Платон Беседин
Саммит НАТО в Вильнюсе, по сути, постановил следующее: война 

на Украине до последнего украинца. Точка, кровавая точка.
Помните: от этой войны прямо сейчас выигрывает только Запад.

Дмитрий Медведев
Предварительные итоги саммита НАТО. 
Всё как мы и думали:
1. План действий по членству Украины в Альянсе (ПДЧ) – отменить. 

Типа принимать быстрее.
2. Страну 404 в НАТО позвать. Но примут – неизвестно когда и на ка-

ких условиях. 
Вполне вероятно – никогда. И это то, что боятся сказать вслух реа-

листы в Альянсе.
3. Военную помощь киевскому режиму увеличить. Всем, чем воз-

можно: ракетами, кассетными зарядами, самолётами.
Ничего другого окончательно сбрендивший Запад придумать и не 

мог. Предсказуемость высшего уровня, до идиотизма. По факту – ту-
пик. Третья мировая всё ближе. 

Что всё это означает для нас? Всё очевидно.
Специальная военная операция будет продолжена с прежними це-

лями. 
Одна из них – отказ киевской нацистской группировки от членства 

в НАТО, на чём мы настаивали с самого начала (что невозможно). 
Значит, эту группировку придётся ликвидировать (что возможно и 

необходимо).

https://t.me/sashakots/40894
https://t.me/pbesedin/2306
https://t.me/medvedev_telegram/353
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P. S. Сообщили, что Токмак обстрелян кассетными боеприпасами. 
Значит, пора расчехлять наши арсеналы этого негуманного оружия.

Русский инженер
Кассетные боеприпасы используют изначально, и обе стороны. 

Правда более эффективно использовать для этого или авиацию, или 
РСЗО. Причина в физике. На фото снаряда можно увидеть большой 
стальной корпус. Из 48 кг массы, на боевые элементы приходится око-
ло 15 кг. То есть больше 33 кг идёт на «упаковку». Это из-за высоких 
нагрузок при выстреле. 

Поэтому гаубичные кассетники не особо рациональны. В РСЗО та-
ких ограничений нет, и там можно весовой КПД значительно повы-
сить, а значит и общую эффективность. 

И ещё, гораздо интереснее в этом событии по сути признание, что 
возможность снабжать нормальными боеприпасами ВСУ в нужном 
объёме у Запада почти исчерпана. А значит мы видим лишнее под-
тверждение, что конец  киевского режима уже близко.

Русский инженер
Собственно, когда писал про кассетные снаряды, пришёл к тому же 

выводу, что и коллеги с Ридовки. Поток техники из Европы заканчива-
ется, а то что в США, трогать нельзя, это на Новый год для Тайваня. 

Такая логика изначально была, когда приняли решение срывать до-
говорённости по мирному разделу сфер влияния, Европа на себя бра-
ла обеспечение конфликта на Украине, США готовятся воевать с Кита-
ем. Отсюда собственно такие небольшие объёмы именно американ-
ского оружия, хотя в целом, у них запасы ещё немалые. Но если они 
их сожгут на Украине, то удержать Тайвань не смогут. 

А это поражение в глобальной противоборстве. Поэтому и активи-
зировались разговоры про перемирие, и тп. Но раньше освобожде-
ния Новороссии, для нас это практически поражение. Поэтому лучше 
уж заморозка до конца осени, когда ВПК завершит перевод на воен-
ные рельсы, а программа набора контрактников обеспечит и личный 
состав. 180 тыс уже набрано. 

Вот отсюда у меня собственно, осторожный оптимизм по поводу 
наших шансов. Козырей в общем то у нас хватает, главное чтобы ими 
сумели грамотно сыграть. На это и надеюсь.

Политджойстик/Politjoystic
НАТОвцы решили накачать новой партией оружия Украину: ракеты, 

ЗРК «Патриоты», беспилотники, БМП. Как последний эксперимент? 
Смогут ВСУ поднажать на нас или так же разобьются о защитные ли-
нии обороны? Вывод простой: ранее переданного уже не хватает, а 
отступать опасно - могут ВСУ покатиться за Днепр.

МАРДАН

https://t.me/rusengineer/1184
https://t.me/rusengineer/1186
https://t.me/politjoystic/33254
https://t.me/mardanaka/15211
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В ответ на поставки Францией дальнобойных ракет (560 км), Пе-
сков заявил, что мы примем ответные меры. И меры эти будут страш-
ны, они утяжелят участь киевского режима.

Вообще-то по Луганску и Херсонской области лупят англо-француз-
скими ракетами Шторм. 

Бог терпел и нам велел. Русская народная поговорка понятая слиш-
ком буквально

«Черный полковник» В.Алкснис
Это уже даже не смешно. 
Песков: решение Франции передать Киеву ракеты дальнего радиу-

са действия ошибочно и чревато последствиями для самой Украины, 
ведь Россия будет принимать контрмеры.

О каких контрмерах он ведет речь? Лучше-бы просто промолчал, 
чем позориться на весь мир.

Старше Эдды
Обсуждая передачу Scalp, нужно понимать, что в общем балансе 

они не изменят ничего по сравнению с уже переданными абсолютно 
аналогичными Storm Shadow. Угроза остается той же, и средства про-
тиводействия ей – тоже.

Для чего вообще нужна эта передача, тем более в количестве 50 
штук, небольшом по любым меркам? Фактически это способ подсла-
стить хохлам пилюлю на фоне того, что в НАТО их не берут и даже сро-
ков не обозначают. С другой стороны, это способ пугнуть нас очеред-
ной страшилкой, но вестись на нее было бы верхом глупости.

В конечном счете все сводится к простому вопросу: способно НАТО 
обеспечить продолжение поставок артиллерии и бронетехники в том 
же объеме, что был предоставлен за последние полтора года, или нет, 
и за чей счет эти поставки должны обеспечиваться. В ближайший год 
Украине потребуется просто на восполнение потерь не меньше 500 
танков, 200-300 артиллерийских орудий 152 или 155 мм калибра и 
сотни тысяч снарядов просто для сохранения возможности продол-
жать воевать. В войне, где ежедневно тратятся тысячи тонн боеприпа-
сов, полсотни крылатых ракет могут сыграть только в том случае, если 
их тратить каждый день. Но таких объемов Украине не даст ни одна 
из стран НАТО в отдельности ни весь блок вместе. 

Остается вопрос, когда и в какой форме эти простые военно-техни-
ческие истины будут донесены специалистами до мозгов НАТОвских 
политиков и в какой форме будут ими осмыслены.

Политджойстик/Politjoystic
Франция даст Украине примерно 50 дальнобойных ракет. Это на 10 

- 20 пусков, если рационально использовать. Часть из них будут сби-
ты. Предположим 50%. То есть, долетят 25. А с учетом того, что на них 
идет охота, когда они на складах, то и того меньше. Макрон - молодец. 

https://t.me/blackcolonel2020/1042
https://t.me/vysokygovorit/12230
https://t.me/politjoystic/33268
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Громко «помог», а на деле так себе.

Милитарист
Революционная на самом деле новость: Австралия направит в Ев-

ропу самолет дальнего радиолокационного обнаружения и наведе-
ния E-7A Wedgetail

Он будет прикрывать конвои с оружием для Украины (sic!). А имен-
но, будет помогать выявлять возможные угрозы военным грузам, ко-
торые направляют на Украину союзники.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Я что-то не понял? Опять кого-то провели за нос? А как-же вожде-

ленный договорнячок? Какие конвои с оружием? Зеленский вот-вот 
должен приползти мириться! Или нет?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В соцсетях и мессенджерах идет разгон про эвакуацию ВСУ из Нико-

поля и Марганца. Даже появился скрин якобы приказа об эвакуации.
По данным же нашей разведки массового движения из этих горо-

дов ВСУ не замечено.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
11.07.2023
Херсонская область, Россия.
Обстановка на Левом берегу Днепра:
1. Вчера вечером (10.07.2023) все наши подразделения в районе 

Дач (левый берег Днепра) по приказу командования оставили свои 
позиции в р-не (фактически сдали по приказу без боя противнику) и 
вышли из района. В районе Дач теперь присутствуют только силы ВС 
Украины (скрин № 1);

2. На левом берегу Днепра в р-не Антоновского моста - по прежне-
му сохраняется присутствие ВС Украины. Удары с нашей стороны нано-
сится «в направлении противника», но не по целям. Гостиница (скрин 
№ 2) - под контролем ВС Украины;

3. Появилась новая точка присутствия ВС Украины на островах (скрин 
№ 3).

/учитывая критичность информации - она перед публикацией - про-
верена через бойцов на участках.

Владислав Угольный
У хохлов пошла медийная подготовка сворачивания наступления.
ГУР хочет обвинить во всем этом всех, кроме себя.

МИГ России
Судя в т.ч по нынешним ракетным ударам в Бердянске, основная 

https://t.me/infantmilitario/102588
https://t.me/strelkovii/5997
https://t.me/notes_veterans/10770
https://t.me/romanov_92/40198
https://t.me/zola_of_renovation/5488
https://t.me/mig41/27674
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фаза украинского контрнаступления еще впереди.
В ближайшее время.

BRIEF
Генерал-лейтенант российской армии Олег Цоков погиб в районе 

Бердянска в результате удара ВСУ.

Образ будущего
Цоков действительно погиб. Удар Storm Shadow. Кроме неудачно 

самоликвидировавшейся одной ракеты, у нашего ПВО пока не полу-
чается их сбивать. Что бы там военкоры и Конашенков не придумыва-
ли.

Тот самый Олень
По меньшей мере по трем случаям в Кремле громко заявляли, что 

«нас обманули». Фейковые переговоры о перемирии с Украиной в Бе-
ларуси - раз, зерновая сделка и фейковые переговоры о мире с Украи-
ной в Стамбуле - два, казус с обменом военнопленных «Азова» с уча-
стием Турции - три. 

Друг Эрдоган фигурировал только в двух из этих кейсах - не дотянул. 
А вот  «голубь мира» Абрамович везде играл ключевую роль - выступал 
в нейтральном статусе под нейтральным флагом в качестве связного. 
Челночил на своем бизнес-джете Boeing 787-8 Dreamliner по марш-
руту Москва-Киев-Стамбул-ЭрРияд-Лондон-Вашингтон. Катал «азов-
цев» из Стамбула в Киев, дарил им айфоны и угощал стейками. Везде 
были разные условия, гарантии и обстоятельства сделок, но результат 
непременно был один - Кремль кидали. 

Удивительно, но даже после всего этого бэкграунда «гражданину 
мира» Абрамовичу-таки удаётся находится в списке «доверенных», и 
его в качестве «доброхота» по-прежнему принимают в Кремле. На-
кануне грандиозного кидалова с азовцами Абрамович был в Кремле, 
где обсуждал необходимость продления зерновой сделки, а затем пе-
реместился в Стамбул. После этого последовал фортель Эрдогана, а 
Абрамович снова отправился в Москву - провел встречи в Кремле, и 
вчера вернулся в Стамбул. Сверхъествественные способности у чело-
века, не иначе. 

Если бы наш канал вёл Пригожин, то он бы на примере этого сю-
жета объяснил бы, кого в блатном мире называют «терпилой», а кого 
«вором на доверии», но мы пока воздержимся от этих аналогий. Про-
должаем верить в лучшее, в розовых пони и в то, что правильные вы-
воды буду сделаны.

Русский тарантасъ
Эрдоган ожидает от ВВП «конструктивной позиции по зерновой 

сделке». Судя по сегодняшнему удару «Геранями» по зерновому тер-
миналу Одесского порта - мнение высказано.

https://t.me/rusbrief/135141
https://t.me/obrazbuduschego2/14707
https://t.me/trueolen/838
https://t.me/DmitriySteshin/8398
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Владислав Угольный
Эрдоган, конечно, то ещё чмо. Так поднасрать одесситам как он под-

насрал - это уметь надо. Теперь Россия бомбит портовую инфраструк-
туру. 

Жаль, конечно, я надеялся, что порт нетронутым возьмём.
Впрочем, плевать, отстроим.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Власть может быть какой угодно: непрофессиональной, жестокой, 

слабой… Но власть не имеет права быть смешной в самый ответствен-
ный для нее момент - в год выборов президента. 

Сегодня «кто-то» системно превращает власть в тех, с кого в компа-
ниях и на работе начинают посмеиваться люди. 

Проходит это почти незаметно, но очень последовательно и про-
фессионально. 

Цель: смешную власть не страшно сносить!  
Процесс отработан и лекало одно: вспомните историю на Украине 

с Януковичем, которого перед «майданом» (гос.переворотом) в 2014 
году СМИ превратили в идиота, бегающего за страусами - он и побе-
жал. 

Не думайте, что англосаксы так просто отдадут Украину или прои-
грают противостояние. Они намного сложней и слишком технологич-
ны. 

Основной удар Запад готовит на 24 год внутри России - год прези-
дентских выборов! И бить они будут не по армии или флоту, а лично 
по В. Путину.

История с командирами «Азова» - это маленькая часть компании, 
направленной в первую очередь на дискредитацию и подрыв автори-
тета власти. «Смотрите - турки обманули». И понеслись смешные ро-
лики по интернету. 

Запомните, русские: единственный, кто точно до мозга костей ве-
рен русским, - это В. Путин !!! 

Не повторите наших ошибок… 
P.S. Эрдоган - хитрая и подлая сука, знал как и когда ударить, но мы 

сами виноваты поверив и понадеявшись на этих шлюх. 
Забыли, что Петр I еще говорил: «Никогда не верь турку !»

Это ещё не конец
Валерию Герасимову предложили место начальника Академии Ген-

штаба. Полномочия расширят и зарплату оставят, как у начальника Ген-
штаба. Он в принципе согласен.

Это ещё не конец
Е. Пригожин летит в Москву, чтобы предложить своего кандидата 

https://t.me/zola_of_renovation/5481
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(одобреного коллегиально командирами ЧВК) на пост главы Геншта-
ба. 

Всего альтернативных В. Герасимову кандидатов теперь 5. Завтра у 
Пригожина также запланированы встречи утром и днем с представи-
телями силовых структур, а затем, при благоприятном стечении обсто-
ятельств (вдруг совещание о развитии интернета, с Антоном Вайно.

Сергей Миронов
Неоднократно говорил, что ребята из «Вагнера» – самые настоя-

щие патриоты. Они всегда служили своей стране и нашему Президен-
ту. Прошедшая в Кремле встреча Владимира Путина с руководством 
ЧВК это показала. Главное, что они смогли донести до главы государ-
ства свою позицию по событиям 23–24 июня. Еще раз имели возмож-
ность доказать свою верность и любовь к стране. 

Отрадно, что Президент их выслушал, а также предложил дальней-
шие варианты трудоустройства. Очень правильный шаг. Таких высо-
копрофессиональных и мотивированных бойцов нужно ценить, а их 
опыт и мастерство – использовать. Неоднократно говорил, что 23–24 
июня руководством ЧВК «Вагнер» была совершена ошибка. Но убе-
жден, что своим дальнейшим трудом на благо Родины они смогут ис-
купить свою вину.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что на исходе понедельника семье 

генерала Сергея Суровикина так и не поступило никаких вестей о его 
судьбе. Несмотря на повод — 20-летие дочери военного. Родные се-
туют, что никому из них «просто по человечески» никто так и не объ-
яснил, что происходит и они пребывают в полном неведении. Супруга 
Суровикина закрылась от всех, даже от самых близких. Именинница 
дочь живет отдельно от родителей и учится. Девушка недавно сдала 
сессию и не может понять, где её отец. 

Соратники генерала Армагеддона переживают, что от почётного 
члена ЧВК Вагнер могут избавиться, обставив всё, как инфаркт миокар-
да. Пару лет назад у Сергея Суровикина были диагностированы про-
блемы с сердцем. Медики даже подозревали у него наличие там опу-
холи.

АДЕКВАТ Z
Большое интервью Шойгу правильнее всего посмотреть полностью. 

Потому что проходного там нет вообще, каждое слово ключевое. Но 
если вычленить главнейшее из главного, получится примерно так.

Текущие итоги укронаступления: полный провал при огромных по-
терях. 26 тысяч бандеровцев отправилось экспрессом до своего ку-
мира, набито более 3 тысяч единиц техники. Танков и другой брони 
из них - 1244, специальной техники разного назначения - 914, стволь-
ных артсистем - 403, пусковых РСЗО - 25. Восполнению в сколь угодно 
обозримом будущем, это я уже от себя, эти потери не подлежат никак 

https://t.me/mironovonline/7830
https://t.me/vchkogpu/39866
https://t.me/politadequate/7726
https://t.me/izvestia/136838
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даже при самом большом желании.
Американские кассетные снаряды появились на повестке потому, 

что запасы остальных исчерпались до дна, по ним теперь остается по-
лагаться только на текущее производство, которое от текущих потреб-
ностей отстает и очень долго будет отставать в разы. Со своей сторо-
ны, раз противник пошел на этот жест отчаяния, перекроем эту его 
ставку и количественно и качественно - своих кассетных боеприпасов 
у нас больше и они значительно эффективнее. Не говоря уже о том, 
что применяться они будут не в почти безальтернативном качестве, а 
в составе остального полного ассортимента на любой вкус.

Массовый героизм нашей оборонки: по сравнению с началом про-
шлого года производство вооружений и военной техники выросло в 5 
раз, боеприпасов - более чем в 10. Это при том, что как минимум по 
боеприпасам производство начало форсироваться еще во второй по-
ловине позапрошлого года - и среди прочего это означает, что к лю-
бой болтовне о снарядном голоде относиться следует как к безуслов-
но вражеской.

А в целом совокупность нашего безусловного превосходства на поле 
боя и в военном производстве означает, что развязка военной части 
дебандеризации уже не слишком далека. Потому что каждая очеред-
ная неделя и месяц не только делает соотношение сил еще благопри-
ятнее для нас, но и приближает момент, когда чубатые истощатся до 
утраты способности к организованному сопротивлению.

Момент этот, скорее всего, хорошо поддается не слишком сложно-
му вычислению, и вполне может быть, что наше большое наступление 
будет приурочено именно к нему.

Логика Маркова
Давайте поздравим с днем рождения секретаря Совета безопасно-

сти России Николая Платоновича Патрушева. И пожелаем ему успе-
хов. Точнее одного главного успеха - победы России. Представляете, 
сколько у него работы сейчас?  И сколько мудрости и опыта нужно на 
этой работе сейчас? За 72 года он накопил. Он один из главных врагов 
у врагов России. И это знак качества у российского государственного 
деятеля. Поздравляем!

Иван Охлобыстин
Любую возможность уберечь своих солдат от гибели по незнанию 

нужно использовать. Война - это тоже искусство. И в ней так же глав-
ное: идея.

Посмотрите, как отчаянно сражаются украинские солдаты. У них есть 
идея. Идея глупая, но есть.

И у нас тоже должна быть идея. Общая, четко сформулированная, 
зримая.

Мне сразу понравился символ “Z” за ясность. «Z» значит - сомнения 
от дьявола, только победа, верные в рай.

Очень бодро звучит.

https://t.me/logikamarkova/7271
https://t.me/Ohlobistin/635
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Машкова критикуют за то что «Z» фасаде театра разместил. Я же 
удивляюсь, что другие театры так не сделали. Их потенциальная, зри-
тельская аудитория за последние полтора года уменьшилась на десят-
ки тысяч. Так что морщить губки уточкой безнравственно.

Всё должно работать на победу. И кино, и театр, и мультики.

AGDchan
Все более острым становится ощущение, что зазор между нашим 

пониманием войны и пониманием ее же со стороны коллективного 
Запада нарастает. 

Россия восстала на Запад как ребенок на своих родителей. Ведь до 
последнего на всех уровнях власти говорилось, что Россия — часть за-
падной цивилизации, еропейская страна. А раз так, то она дитя За-
пада, ведь очевидно, что Запад в отношении своей же собственной 
цивилизации старше, центральнее и ответственнее, то есть Запад — 
отец, родители. И раз такое старшинство признавалось (а это следует 
из формулы Россия = европейская страна напрямую), то Запад Россию 
и поучал — что можно делать, а что нет. Да, ребенок был огромным 
и грозным, но с точки зрения Запада диким, тупым и вероятно боль-
ным. 

И вот Россия решила восстать. Но это восстание остается в чем-то на 
удивление детским. При всей радикальности разрыва, Москва нет-нет, 
да и бросит умоляющий испуганный взгляд в сторону старших. Хотя и 
повторяет “все кончено, вы меня обманули, я ухожу из семьи…” Так 
пятилетний мальчик пытается уйти из дому, но все все время огляды-
вается, не побегут ли за ним родители. С надеждой, что побегут. И все 
поправится.

Отсюда наивные надежды на красные линии, на зерновые и амми-
ачные сделки, на то, что Украину не примут в НАТО и наконец-то нач-
нут договариваться. Центр мысли, субъект не смотря на СВО попреж-
нему находится где-то вовне, а точнее на Западе. Там технологии, про-
гресс, деньги, правила… Там центры принятия решений. Эти решения 
нас возмущают, но на себя как может полагаться взбунтовавшийся ма-
лыш, наша инфантиальная насквозь либеральная, то есть западо-за-
висимая элита? 

Запад родительски смотрит на поведение всбесившегося ребенка, 
и сам не знает что с ним делать. Но так как все границы в контексте за-
падной цивилизации и ее правил перейдены, причем не Западом, а 
нами, решившими бросить вызов глобализму и доказать, что мы уже 
вполне самостоятельные и взрослые, чтобы начать делить имущество, 
то в глазах Запада то, что сейчас развертывается на Украине, это опе-
рация “наказание”.  

Вот тут-то самое время позвать русских старших. Не детей из со-
зданной в 1991 году так и не состоявшейся до конца Российской Фе-
дерации, а отцов из Третьего Рима, Российской Империи и СССР. Вот 
они-то, русские взрослые, никогда не считали Россию частью Запада, 
и етественно осознавали себя субъектами особой, отдельной от За-

https://t.me/Agdchan/10947
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пада цивилизации — православно-имперской или советской. И вели 
себя соответствующим образом. 

Но такое осознание означает не только радикальную смену главен-
ствующего мировоззрения, но и стремительную ротацию элит. Мы во-
юем со взрослым врагом. Цивилизационно взрослым, хотя он натра-
вил на нас армию зомби. Эти маньяки лишь аватар, которым управля-
ют вполне осмысленные и трезвые операторы. СВО не игра, а война. 
А война дело взрослых людей. Малыши пошли на фронт, и теперь у 
них нет иной перспективы, как стремительно повзрослеть, резко стать 
старше. Кое-кто это уже прошел. Но в целом именно прозападный ин-
фантилизм системы остается нетронутым. Отсюда и наши неудачи, а 
также марши и мятежи. 

Самосознание современной правящей в России элиты совершен-
но несоразмерно и неадекватно критичности исторической ситуации. 
Ведь и коррупция и ее патологический расцвет следствие не просто 
жадности, но и полной безответственности — так безгранично и про-
извольно относится к предметам и пище еще не воспитанный младе-
нец, тянет себе в рот, все что попадается под руку. 

Так что выход только один: позвать русских отцов и стремительно 
взрослеть. Если мы провозгласили себя государством-цивилизацией, 
то либо мы начинем соответствовать этому (а исторической опыт у нас 
есть), либо нас разорвут в клочья.
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ДВЕНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Полная победа России на саммите НАТО: Зеленского удачно сфо-

тографировали,
• Рассказ Нарышкина о беседе с директором ЦРУ,
• Еще немного про мятеж: закончился ли он?
• Заявление снятого генерала Попова: не начался ли следующий 

мятеж?
• Задержанный убийца Ржицкого признался во всем, в чем требо-

валось,
• Зачем Эрдоган отдал азовцев: хотел умыть американцев или про-

сто ошибся сдуру?

Логика Маркова
Украина и НАТО. Еще одна причина, почему Украину не принимают 

в НАТО. Ведь НАТО это установление системного доминирования США 
над внешней и оборонной политикой той или иной страны.

А над Украиной США уже установили свое полное доминирование 
не только над внешней и оборонной, но даже и над внутренней по-
литикой. Не через НАТО, а прямым путем неоколониального марио-
неточного режима. Поэтому США сейчас нет необходимости включать 
Украину в НАТО. 

Даже наоборот. Если раньше вступление Украины в НАТО означало 
уменьшение субъектности Украины в пользу Вашингтона, то сейчас 
вступление Украины в НАТО означало бы некоторое увеличение субъ-
ектности Украины. Означало бы переход от прямого неоколониально-
го управления к косвенному системному управлению. И США поэтому 
выступают против членства Украины в НАТО. Чтобы президент Украи-
ны не пытался быть более самостоятельным. Поэтому Зеленский так 
обижен в Вильнюсе.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
По итогу: Зеленский поехал в Вильнюс пожрать, Лену выгулять и 

американцам нахамить, положив для этого в землю 350 тысяч укра-
инцев. Богатый парень, может себе позволить. 

Политические оппоненты в лице Порошенко и Кличка уже начали 
использовать, пока медийно, полный провал команды Зеленского на 
саммите НАТО, где Вашингтон фактически слил публично клоуна и те-
перь открыта прямая дорога для военного переворота, к которому у 
них все готово. 

Теперь у Зеленского выход один: физически уничтожить конкурен-
тов и как можно скорей начать процесс захвата поляками западных 
регионов Украины. 

Все только на Украине начинаеться… Бунты, военные восстания, 
хаос…

https://t.me/logikamarkova/7286
https://t.me/The_Kyva/5690
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P.S. Обреченный и он это понимает…

Игорь Караулов
Глядя, как на фоне хозяев в строгих дорогих костюмах потерянно 

торчит Herr Selenski, прикинутый, как студент на военной кафедре, по-
нимаешь, почему наши его не пытаются убить. 

В самом деле, а вдруг Залужный, Буданов или даже Арестович на 
его месте будет выглядеть солиднее? А нам это надо?

Русский тарантасъ

Говорящее фото с саммита НАТО. Человека в костюме колумбийско-
го революционера, попросили отойти в сторонку от господ. Ему в пер-
вые секунды было очень обидно, но сейчас он думает - где бы выру-
бить кокоса и свалить из пельменной. А лучше вообще свалить с этой 
планеты. И получается, что свалить можно только в одно место - в ко-
тел к фюреру.

Анатолий Шарий
Как девушка, пришедшая на бал в нелепом ситцевом платьице. 
А беспощадные фотографы все клацали и клацали…

Герман Садулаев
Ну что вы все прицепились к этой фотографии? Клоун вырядился в 

защитного маскировочного цвета костюм. Вот взрослые ему и поды-
грывают: делают вид, что его не замечают.

Игорь Караулов
Ну, а как не презирать Зеленского? Он же для них унтерменш. 

https://t.me/karaulovnews/3542
https://t.me/DmitriySteshin/8405
https://t.me/ASupersharij/21506
https://t.me/germansadulaev/1616
https://t.me/karaulovnews/3548
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Украинцы, к сожалению, так и не поняли, что из всех больших наро-
дов этого мира их могли уважать только русские. Да мало того что ува-
жали, братьями их называли. А они предпочли братьям - надменных 
и циничных хозяев.

Герман Садулаев
По поводу украины на саммите нато один мой друг сказал так: по-

водили уем по губам. Я так выражаться не могу, я же русский писатель 
и пример для молодежи. Меня даже позвали осенью на Тавриду. ЕБЖ.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский пошел вразнос: я не собираюсь убеждать Байдена…Аргу-

ментация должна быть взаимной — мы нужны НАТО не меньше, чем 
они нам.

Логика Маркова
НАТО заявляет, что примет Украину в НАТО только после окончания 

войны с Россией. Это значит, что если Россия категорически против 
принятия Украины в НАТО, то Россия будет вынуждена или установить 
свою власть на большей части Украины или продолжать войну беско-
нечно? Таким образом НАТО сформулировало украинский тупик.

МАРДАН
Вооруженное противостояние на Украине будет продолжаться до 

тех пор, пока Запад не откажется от планов по сохранению своего до-
минирования и нанесения России стратегического поражения - Сер-
гей Лавров.

Это запрещенное слово «победа»

АДЕКВАТ Z
Формула «пригласим вас в НАТО, когда единогласно решим, что при-

шло время, но в любом случае вам сначала надо будет победить, а по-
том еще обеспечить прочный мир», разумеется, по смыслу равнознач-
на «примерно никогда». Протяжный вой с сопредельной территории 
о предательстве со стороны хозяев поэтому абсолютно обоснован.

Могли ли хозяева поступить иначе? Не могли: очень жить хочет-
ся. Чьей проблемой являются ожидания обратного? Только тех, кто их 
разгонял без согласования с хозяевами в надежде любыми средства-
ми удержать настроения населения и армии. Каким получается сухой 
остаток? Укрорежим выпорол сам себя и на внутреннем и на внешнем 
(путем заливистого гавканья на разочаровавших хозяев) направлени-
ях, и последствия этой порки еще только предстоит оценить.

Не менее, если не более, чем перспектива натовского членства, ва-
жен вопрос, как противник собирается дальше вести войну. Ответ на 
него (с пониманием, что молчание тоже будет ответом, и весьма крас-
норечивым) мы получим по итогам сегодняшнего дня сходняка. Ка-

https://t.me/germansadulaev/1615
https://t.me/politjoystic/33297
https://t.me/logikamarkova/7287
https://t.me/mardanaka/15219
https://t.me/politadequate/7727
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ким бы он ни был, в нем обязательно разглядятся и оценка противни-
ком текущей обстановки, и перспектив, и его целеполагание.

Сергей Миронов
Гарантии безопасности США для Украины – это гарантия гибели укра-

инского народа!
Совершенно очевидно, что предоставление «гарантий безопасно-

сти» – это очередная жестокая уловка американцев, для того чтобы не 
брать Украину в НАТО и не предоставлять ей реальную защиту в соот-
ветствии с уставом Альянса. Украины не будет в НАТО! Если бы США 
действительно хотели защитить Украину, давно бы вступили в войну 
с Россией. Но нет – они предпочитают гнать на убой украинцев и вое-
вать с Россией их руками. Проливать кровь американских солдат и ри-
сковать своим благополучием в планы Вашингтона точно не входит.

Когда ресурс Украины будет исчерпан, в бой будут брошены поляки 
и прибалты. И, главное, США сделают все, чтобы участие этих стран в 
войне оставалось их добровольным односторонним решением – без 
обязательств со стороны НАТО и американцев.

Гарантии безопасности США могут дать только своему «сукиному 
сыну» Зеленскому и его хунте, которая уже наворовала миллионы, а 
то и миллиарды долларов и вывела их на Запад. Но это не точно! По-
тому как всем ясно, что при необходимости деньги американцы отни-
мут, а своих марионеток пустят в расход. 

Для народа Украины такие гарантии безопасности, как бы они кра-
сиво ни звучали, означают только гарантию уничтожения. С этой точ-
ки зрения специальная военная операция России служит единствен-
ной гарантией спасения и освобождения братского народа. Поэтому 
СВО необходимо доводить до конца!

Логика Маркова
НАТО. Драма в трех частях. Первая часть. В первый день саммита 

НАТО Зеленский очень жестко его раскритиковал за то, что НАТО не-
достаточно дает Украине. 

Вторая часть. В конце первого дня западные сми опубликовали утеч-
ки, что в делегации США разгневаны на неблагодарность Зеленского. 
Да и многие западные лидеры тоже отметили, что Зеленский не до-
статочно благодарен Западу.

Третья часть. В результате на второй день саммита НАТО Зеленский 
уже никого не критикует и не жалуется, а только всех благодарит и 
кланяется.

Будет и четвертая часть. Хозяева похвалят.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда жадность идет впереди мозгов, это выглядит очень и очень 

смешно:
Украина не будет доверять гарантиям безопасности союзников, если 

https://t.me/mironovonline/7837
https://t.me/logikamarkova/7288
https://t.me/ctotoznayu/4546
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это будут просто бумаги без каких-либо затрат, заявил министр обо-
роны Украины Резников.

Приближается, стремительно приближается тот момент, когда за 
украинский паспорт будут бить в морду во всех странах ЕС. А тупой и 
жадный хохол (це не оскорбление, а констатация факта) своими заяв-
лениями еще и сам делает все, чтобы этот момент настал как можно 
скорее.

А потом, между прочим, будут отнекиваться и уверять, что они не 
хохлы, а русские...

Книга Носовича
Итоги саммита НАТО в Вильнюсе важны не для Украины, а для Зе-

ленского. Для Украины ничего не изменилось и не изменится: она оп-
тимальна в своей роли обезьяны, таскающей для других из огня кашта-
ны. Накачивать Украину оружием и оплачивать ей войну с Россией 
вместо себя - идеальная схема. В НАТО её не берут, потому что менять 
идеальную схему - только портить. 

Другое дело - Зеленский. Он всех достал, и в Вильнюсе это было за-
метно. Даже на фото и видеосъемке - по явно натянутой вежливости, 
с которой с ним обращались. И по инсайдам источников прессе о том, 
как он всех достал своим хамством и качанием прав. Инсайды круп-
нейшим западным СМИ так просто не передаются. 

В этом смысле сегодняшнее подтверждение директора СВР, что они 
в самом деле обсуждали, как быть с Украиной, с директором ЦРУ - кра-
сивая вишенка на торте к итогам саммита НАТО. С Россией по Украине 
торговались и будут торговаться. Без Украины. И без остальных стран, 
вступивших в НАТО после 1997 года. 

А Зеленского будут менять. Потому что реально он всех там достал

AGDchan
Да, и пора заходить везде — особенно туда, где нас не ждут. И там 

уже окапываться. Сейчас самое подходящее время. После провала на 
саммите НАТО враг будет настроен на то, чтобы начать внутренние 
раздоры. Самое время открывать новый фронт. И хорошо бы потерять 
по дороге несколько наиболее одиозных военных преступников. Это 
подняло бы наш боевой дух. 

Смотрите: у кураторов украинских нацистов из дальнего зарубежья, 
особенно активных, ведь есть место жительства, есть тихие уютные 
семьи, которым, как они считают сами, ничто не грозит. Есть привыч-
ные места, которые они регулярно посещают. Нам и нашим семьям 
грозит смерть на каждом шагу, каждый мир, а им нет. Беспилотники 
атакуют наши города, долетают до Кремля. Украинцы гибнут, русские 
гибнут, а те, кто все это начал и продолжает подливать масла в огонь, 
живут себе припеваючи. Ведь сейчас понятно, кто на Западе отдавал 
приказы о терактах против нас. Не пора ли им почувствовать на своей 
собачьей англосаксонской шкуре неумолимый удар возмездия….

https://t.me/nosovichchannel/2318
https://t.me/Agdchan/10965
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Политджойстик/Politjoystic
Вот и он тоже начал сливать Украину. Госсекретарь США Блинкен 

в интервью NBC: В конечном счете, украинцы должны решить, когда 
положить этому конец, потому что это их страна. Это их земля. Это их 
будущее. Это их решения. 

...
Чувствуете? Нет уже того напора. Конъюнктура в США меняется. Не 

зря сегодня Нарышкин выступил с сенсацией 
...
Моя версия заключается в том, что США решили подтормозить, по-

обещали нам, что резолюция про принятие Украины в НАТО будет пу-
стой, а дальше... Дальше переговоры, пока неофициальные.

АДЕКВАТ Z
Рассказ Нарышкина о звонке ему в конце июня директора ЦРУ с дол-

гим обсуждением судьбы укров (ничего о них без них, да-да) следует 
понимать в первую очередь в контексте многократно нами повторен-
ного: наши цели будут достигнуты в любом случае, вопрос только во 
времени и способе. Это не предмет для торга, это данность, которую 
раньше или позже придется осознать всем причастным.

С той стороны наблюдаем очевидную попытку зондажа: время, в 
том числе в контексте их выборов, начинает поджимать, результатов 
нет и не предвидится, расходы огромны, поэтому появляется желание 
искать пути выхода. По возможности, разумеется, на своих условиях, 
но с хреновыми картами на руках и еще более хреновой перспекти-
вой. Обыкновеннейшая англосаксонская манера попытаться накупить 
на грош пятаков.

Что конкретно там звучало в ответ с нашей стороны, вслух, есте-
ственно, не рассказано. Но по контексту хорошо понятно, что реакция 
в основном сводилась к «нам спешить некуда, продолжайте дозре-
вать до всего, что вам было давным-давно сказано». Аккуратные сло-
ва Нарышкина, что условия для переговоров, и не с чубатыми, конеч-
но, еще должны созреть, сложно услышать как-то иначе.

Логика Маркова
Глава СВР России и глава ЦРУ недавно целый час «думали и рас-

суждали, что же делать с Украиной». Так характеризовал разговор с 
главой ЦРУ 24 июня Сергей Нарышкин. Директор ЦРУ тогда звонил, 
чтобы узнать про мятеж Пригожина и чтобы заверить  руководство 
России, что США там не при чём. 

Но Нарышкин полагает, что это был скорее повод, а причина была 
поговорить подробнее, как можно разрешить украинский кризис.

После этой ремарки Нарышкина в Киеве, Варшаве, Брюсселе, Лон-
доне, Париже, Берлине, - напряглись, - они подозревают, что за спи-
ной НАТО, Зеленского, Варшавы Вашингтон может тайно договорить-
ся с Москвой. 

https://t.me/politjoystic/33298
https://t.me/politadequate/7728
https://t.me/logikamarkova/7289
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Сейчас в кулуарах это одна из самых обсуждаемых тем.

Умный еврей при губернаторе
Так и представляю себе, как американец вдруг не выдерживает и 

страшным голосом кричит переводчику: да пусть делают что хотят! 
Пусть сравняют с землей! Не могу больше слышать про этого Зелен-
ского и этот Киев!

Образ будущего
Формула директора ЦРУ Уильяма Бернса по Украине.
1. Заморозка линии фронта.
2. Украина подписывает внеблоковый статус. В НАТО её не берут.
3. На территориях ЛДНР и Крыму проводятся референдумы под кон-

тролем ООН (см. идеи референдумов в озвучке Симоньян).
4. Перевыборы всех органов власти на Украине и в России.
5. В НАТО не берут, но в ЕС берут и Молдову (на 2026 год), и Украи-

ну (на 2025 год). Но обе страны с внеблоковым статусом. 
Предложения сделаны. Поэтому Нарышкин публичит переговоры с 

Бернсом, где вообще тему Украины не поднимали: «мы вас слышим».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Милая, более чем часовая беседа господина Нарышкина с главой 

ЦРУ «про украину» конечно-же имела характер обсуждения ее нелег-
кой судьбы. Думаю, Нарышкин, дрожа пальцами и заикаясь (как ему 
свойственно), осторожно интересовался: настаивают ли США на вхож-
дение укры в НАТО вместе с Крымом и Донецком или все-таки готовы 
пойти на компромисс? Узнав, что «непременно вместе, а еще платить 
и каяться», господин Нарышкин сообщил нам, что «вести переговоры 
о перемирии время не наступило». Поскольку на возвращение Крыма 
в Кремле пока еще не согласны. Удивительно, но факт… 

Наверное потребуется еще один мятеж, чтобы Верховный Некоман-
дующий «дозрел». Но ничего - «Вагнер» на месте, Пригожин тоже…

Сладков +
БОЕПРИПАСЫ ЧВК «ВАГНЕР»
После сообщений Минобороны о количестве сданной ЧВК «Вагнер» 

бронетехники и вооружения ЧВК «Вагнер», по моим сведениям, в зоне 
проведения СВО сдала нашим военным более 2500 тонн боеприпасов 
разных калибров, включая крупные, для ствольной и реактивной ар-
тиллерии.

Кроме этого, ЧВК имела два склада в России (Ростов, Воронеж), они 
тоже перешли под контроль Минобороны. Только в Воронеже более 
1100 тонн боеприпасов. Если перевести последнюю цифру в снаряды, 
1100 тонн примерно равно 25 000 снарядов. 

Что ж стоят слова Евгения Пригожина, что боеприпасы не давали?  

https://t.me/governorsjew/7667
https://t.me/obrazbuduschego2/14720
https://t.me/strelkovii/6011
https://t.me/Sladkov_plus/8132
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Военный Осведомитель
Если немного разбираться в цифрах, то в реальности тех самых 25 

тысяч артиллерийских снарядов, которые из ЧВК «Вагнер» были пере-
даны обратно Министерству обороны, хватит всего на несколько дней 
интенсивных боев.

Например, западные СМИ и аналитики оценивали ежесуточный рас-
ход боеприпасов ВСУ «всего» в 5-6 тысяч снарядов. Аналогичных оце-
нок в отношении противника придерживался также и Владимир Пу-
тин. Оценки же расхода боеприпасов российской артиллерии обычно 
в несколько раз выше и иногда достигали 20 и даже 30 тысяч снаря-
дов в сутки.

АДЕКВАТ Z
В истории бывшего «Вагнера» поставлена жирная окончательная 

точка: Минобороны докладывает о завершении приема предостав-
ленной им государством матчасти. Больше двух тысяч единиц тяже-
лой техники, 20 тысяч единиц стрелковки, тысячи тонн боеприпасов, 
которых, как разгонялось в порядке информационной подготовки мя-
тежа, вагнерам типа не давали месяцами.

Кто хочет продолжить боевую работу, встанет или уже встает в об-
щий строй с общими правами и обязанностями. Кому собственное от-
ношение к армии, а то и государству в целом, дороже возможности 
работать в общем строю, пусть живет где и как умеет - была бы честь 
предложена. Вооруженных структур, отдельных от государства и спо-
собных себя ему противопоставить, в стране больше не будет.

А технику, часть которой даже в боях не была, обслужат и передадут 
по принадлежности - работать, в армию. В ту самую армию, которая 
свернула шею укронаступлению своими силами, безо всякого участия 
ЧВК, если не считать наглого вранья Пригожина о неумении командо-
вания воевать, потерях и поражениях.

ЯнZен | #ШВО
О, военкоры начали работать сеточкой с голландским штурвалом 

взаиморепостов и постов с короткими интервалами. 
Тема – «боеприпасы и Вагнер»
Какие же всë таки хуесосы. Конченые просто. Не то, чтобы новость, 

но начинаю желать им ебаного зла.

Larkin
Комментарий сотрудника Минобороны РФ участвующего в переда-

че техники:
Новой техники или неиспользованной при приеме вооружения у 

ЧВК Вагнер мы не нашли. Скорее всего в заявление, которое вы мне 
прочитали скрыта ошибка. Вся полученная нами техника находилась 
в хорошем состоянии, за ней явно ухаживали, но все равно по ней за-

https://t.me/milinfolive/103461
https://t.me/politadequate/7730
https://t.me/rus_jansen/2631
https://t.me/larkin_doc/13191
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метно, что она прошла не один бой. Неиспользованной техники, будь 
то танки Т-80, Т-72Б3 или самоходные артиллерийские установки мы 
при приеме не обнаружили. За ней следили хорошо, но она все равно 
постоянно была в боях. 

Из сданных боеприпасов большая часть – это выстрелы для граното-
метов, различные виды противотанковых и противпехотных мин. Сна-
рядов для артиллерийских орудий было сдано очень мало из-за их 
отсутствия. При расходе боеприпасов в размере 400 тонн в сутки это 
очень немного. Лишь оперативный резерв на 5 дней, который должен 
наличествовать всегда.

Владислав Угольный
В отношении очередного витка скандала со снарядами для Вагне-

ров, я вот лично сижу, пью пиво и улыбаюсь с того, что ни одна сто-
рона не берет интервью у главного свидетеля этого казуса - комбри-
га 305 артбригады, приданной ЧВК Вагнер. Это основа их артиллерий-
ский группировки.

До тех пока 305 бригада не скажет свое слово, знайте: это блядский 
цирк пиздаболов, которые манипулируют вами и делают из вас дура-
ков. Пытаются сделать.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вынужден всерьез рассматривать версию, выдвинутую одним из 

единомышленников и заключающуюся в следующем:
ПЕРЕВОРОТ УДАЛСЯ. Полномочия внутри правящей мафии в насто-

ящий момент перераспределяются так (или близко к тому), как это 
планировали стоящие за Гарсоном заговорщики. «Башня Шойгу-Во-
робьев-Собянин» потеряла часть позиций (хотя и не снесена полно-
стью), а часть ее влияния и ресурсов «перетекает» в группу олигархов 
из «Кооператива Озеро» (Ротенберги, Ковальчуки и Ко). Эта группа, 
кровно заинтересованная в прекращении войны «на любых услови-
ях» - не даст нам победить ни в коем случае и будут вести президен-
та к осознанию необходимости принятия поражения и передачи выс-
шей власти преемнику, выдвинутому из данной группы (Кириенко? 
Пригожин?). 

В ближайшие месяцы следует ожидать новые кампании, направ-
ленные на «унасекомление» не только МО РФ, но и на снос влияния 
Патрушева и тех частей ФСБ, которые неподконтрольны (или не впол-
не подконтрольны) АПэшэчке и стоящим за ней олигархическим груп-
пам. Пока-же ими будет сделано все, чтобы настоятельно необходи-
мые меры по подготовке армии, тыла и промышленности к длительной 
тяжелой войне - не были приняты или максимально затормозились. 
Вплоть до крупных поражений на фронте, вызванных отсутствием ре-
зервов и нехваткой личного состава, боевой техники и боеприпасов. 
(И тогда эти поражения будут поводом для нового удара по «силови-
кам» в пользу «миротворцев» (вернее, сторонников капитуляции)).

https://t.me/zola_of_renovation/5492
https://t.me/strelkovii/6010
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Рой ТВ - Максим Калашников
Считаю версию Стрелкова об использовании мятежа Пригожина для 

сноса «партии войны» и усиления партии капитуляции вполне логич-
ной. 

Вспомним слова П. накануне путча о том, что война на Украине бес-
смысленна и выгодна только олигархам. (Хотя им она совсем не вы-
годна, ибо рушит привычные им жизнь и схемы) 

Допускаю, что «озерная» крыша П. прокручивала финт де Голля во 
французском перевороте 1958 года. Тогда Франция вела тяжелую вой-
ну за удержание Алжира. Де Голля привели к власти алжирские фрон-
товики и ветераны. Они ждали, что герой Сопротивления немцам и 
боевой генерал придет, покончит с бардаком в стране - и выиграет во-
йну. Но де Голль, взяв трон, вдруг начал выводить войска из Алжира и 
признал его отделение от Франции. 

Аналогии понятны. Там надувался  культ де Голля, здесь - обожание 
Пригожина. Озерная группировка вполне могла повторить такой пи-
руэт. Пригожин шел на Москву, не имея ни резервного правительства 
в обозе, ни внятной программы для страны. Зато намек на бессмыс-
ленность войны был. Видимо, он ждал неких событий в Мск при под-
ходе своей армии. 

Их не случилось. П. пришлось слиться. Но своего крыша Гарсона до-
билась: организаторы мятежа прощены президентом, а позиции со-
перников «озерных», Шойгу, Воробьева, Собянина, Патрушева и во-
обще « Партии войны» сильно подорваны. Видно, что дело пошло к 
замирению с Западом и уходе с Украины. В ближайшие дни поглядим 
на судьбу Шойгу, кстати. Говорят, его спровадят в отставку. 

«Но ведь П. в случае капитуляции выдадут в Гаагу! « - сказал мне 
мой товарищ. На нем действительно много смертей янки. Думаю, что 
в этой игре П. хотел обмануть свою крышу и стать диктатором. А ког-
да увидел, что не получается, что в Москве не вышли массы в его под-
лержку, отошел под защиту Лукашенки и отвел туда ядро своей ЧВК. А 
расчете на то, что в Москве еще грянет новый политический кризис и 
он имеет шанс на второй - уже триумфальный - поход на Москву. На-
меревалась ли «озерная» крыша в случае вступления вагнеров в сто-
лицу затем отделить П. от «Вагнера» и потом расплатиться с Западом 
и его головой? Не знаю. Тут для ответа мне нужен ранг главы госбезо-
пасности РФ. 

Время очень быстро проверит нашу гипотезу. Но очевидно, что па-
уки в банке сцепились, часть их судорожно ищет выхода из ловушки 
затяжной войны. А «ястребам» в бомонде прямо скажу: пора с КРП 
идти на контакт. То, что началась игра на полную дискредитацию пре-
зидента РФ, отчетливо вижу. Этакий бархатный переворот на марше...

Ждем того, что случится или нет с Шойгу...

ЯнZен | #ШВО
Хуесосы из госмедийки опять открывают свой рот, качели качаются, 

а «мятеж» даже и не думает заканчиваться. 

https://t.me/roy_tv_mk/4591
https://t.me/rus_jansen/2630
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На международной арене не менее ебанутые события, особенно 
на тех направлениях, к которым совершенно не приковано внимание 
СМИ. 

Внутри России начинают происходить вполне сценарные истории с 
насилием от всяческих чурок, и что-то мне подсказывает, что это дей-
ствия по линии турецкой агентурной сети, курируемой из Европы и 
выкупленной хохлами из ГУР на аутсорс. 

Флаттер усиливается, штопор превращается в спираль, пассажиров 
уже блюёт. 

Мира не будет. Но может случится любая другая хуйня. 
Мог бы написать цензурно... Хотя нет, не мог. 
Непроходимо тупые люди борются за варианты просрать мою стра-

ну. 
А лампасы отжимают технику у ЧВК. 
А связанный с одной из служб федералов Гиркин прыгает на на-

чальника другой службы федералов потому что близкий друг Шойгу 
Беглов прессует Листву. И да, эти события никак не связаны, это две 
разных войны. 

А псевдоправые охранители оправдывают действия чурок, срезаю-
щих скальп, внешним видом жертвы или и вовсе исторической виной. 
И предлагают дать больше власти диаспорам. 

А небо точно такое же, как если бы ты не продался.

Рыбарь
Экс-командующий 58 общевойсковой армией генерал-майор Иван 

Попов публично обратился к своим подчинённым и подтвердил факт 
собственной отставки по решению старшего начальника (речь идёт об 
НГШ Валерии Герасимове).

▪️ Тема отставки Ивана Попова достаточно щепетильная — по сути, 
это естественный процесс обнародования проблем во всей структу-
ре Вооруженных сил Министерства обороны Российской Федерации. 
После мятежа Пригожина началась «охота на ведьм», и снова во гла-
ве стола встал принцип «заявил о проблеме — враг». 

Попов заявил, что необходима ротация бойцов, которые раз за ра-
зом успешно отражают атаки на передовой на Запорожском направ-
лении. Из-за отказа старшего начальства он, по слухам, заявил, что на-
прямую будет докладывать Верховному Главнокомандующего. После 
этого — якобы — он был снят.

▪️ На тот факт, что Попова обвиняют в «шантаже» начальника Ген-
штаба, делают особый упор западные и украинские СМИ. В этой связи 
очень сложно отрицать тот факт, что сейчас руководство Миноборо-
ны России держится, в основном, на позитивных докладах, которые 
должны перебивать негатив (объективности ради, его хватает). Поэ-
тому в подобные новости аудитория верит достаточно охотно.

▪️ Попов пользуется колоссальной поддержкой со стороны личного 
состава: бойцов на передовой сильно деморализовала новость об от-

https://t.me/rybar/49625
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странении «простого» и «понятного» честного генерала Попова. Да, 
возможно, у него были свои недостатки. Но на фоне командующих, 
которые десятками клали личный состав ради очередной «звезды Ге-
роя» или славы освободителя населенных пунктов, Попов явно выде-
лялся в лучшую сторону.

▪️ Конфликт между Поповым и Герасимовым подсвечивает главное: 
отсутствие единства в ВС РФ. И противник этим наверняка воспользу-
ется. Как в кампаниях по дискредитации ВС РФ и их очернении, так и 
заказных публикациях. И пострадает от этого, естественно, Россия. И 
это самое печальное.

Мы надеемся, что голос разума возобладает. На самом деле, с точ-
ки зрения политического пиара, для руководства Министерства обо-
роны России — которое славится своей негибкой позицией — призна-
ние неправоты в отношении Попова стало бы настоящей информаци-
онной бомбой, которая позволила бы вернуть веру в здравый смысл 
и позитивные перемены в Минобороны России. Этого сегодня, увы, 
не хватает.

ЯнZен | #ШВО
Тем временем, пока льются массово помои из уст продажных воен-

крыс на Вагнеров, подтверждается история с Поповым. 
Дело не в Попове, Пригожине, Суровикине. Всех не очернишь, всех 

не запугаешь. 
Дело в Шойгу и Герасимове, а также в их друзьях, заполонивших по-

литические и силовые структуры. 
Блядство – оно всегда видно, как ни скрывай. 
Блядство невозможно терпеть вечно. 
Блядство завершают – либо сверху и цивилизовано, либо снизу и 

грубо, разрушительно. 
Сверху не могут ничего изменить, а снизу уже совсем не хотят тер-

петь. 
А дальше? Дальше будет страшно всем.

МАРДАН
Те, кто думают, что проблема была в одном Пригожине, сильно оши-

баются. 
Сейчас о предательстве говорит боевой русский генерал. Не коман-

дир частной военной компании, не политик. А генерал Вооруженных 
Сил России. Но говорит он теми же словами, которые мы слышали от 
директора Вагнера.

Холмогоров
Скандальное отстранение и фактически доведение до протестного 

выступления генерала, командующего армией успешней всего сража-
ющейся на острие  обороны в момент вражеского наступления - это 
симптом системной проблемы.

https://t.me/rus_jansen/2633
https://t.me/mardanaka/15233
https://t.me/holmogortalks/29916
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Если у вас командование, с которым не может сработаться ни один, 
минимальной успешный и эффективный военачальник, то дело пло-
хо. И тут не до апелляций к дисциплине.

Бывают ситуации, когда дисциплина уже физически невозможна.

Рой ТВ - Максим Калашников
Да, это уже не Пригожин, а кадровый генерал, командарм-58 Иван 

Попов говорит о настоящей измене руководства МО РФ, об ударе в спи-
ну с его стороны. Это уже кадровая армия, а не ЧВК! То есть, достигнут 
новый рубеж озлобления войск на собственное высокое начальство. 
На Щойгу-Герасимова. Но еще немного – и гнев воюющей армии об-
ратится и на высшую власть. 

Военный Осведомитель
Собственно, суть данного обращения Попова сводится все к тем же 

совершенно неадекватным решениям вышестоящего командования, 
которое до сих пор пребывает в выстроенном для себя маня-мире из 
по-нескольку раз перевранных докладов и красивых презентаций.

Не в последнюю очередь одной из причин «марша справедливо-
сти» Евгения Пригожина являлась ровно та же самая ситуация отри-
цания проблем и просьб, накопившаяся в военных кулуарах, а затем 
выплеснувшаяся в военный бунт с требованиями отставки первых лиц 
военного руководства страны.

Надеюсь, нам не придется наблюдать аналогичных действий со сто-
роны уже регулярных армейских подразделений, потому что подоб-
ная ситуация, нерешаемая долгое время, не может привести ни к чему 
хорошему в перспективе.

Говорит ТопаZ #ШВО
Кстати, а ведь если командующего 58-й армии, которая принима-

ет на себя основной натиск украинского наступления действительно 
сняли, то это полностью разбивает тейк альтернативно одаренных ох-
ранителей про замену коней на переправе. Причем разбивает его как 
раз тот человек, для чьей защиты этот афоризм ранее использовался.

Впрочем, разбит он был уже давно, потому как определенные и не 
самые позитивные перестановки в высоком командовании случались 
и ранее.

Культурная война | Kulturkampf
Коц очень прикольно пытается представить ситуацию с генералом 

Поповым:
«Я не знаю всей подоплеки ситуации вокруг Попова. От его подчи-

ненных я слышал о нем положительные отзывы. Может быть его вы-
вели в распоряжение в контексте слов президента: «Из тех, кто про-
являет себя должным образом в боевой работе, и должен формиро-
ваться в ближайшем будущем и на перспективу костяк руководства 

https://t.me/roy_tv_mk/4611
https://t.me/milinfolive/103476
https://t.me/Topaz_Govorit/5296
https://t.me/der_kultur_kampf/561
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Вооруженных сил Российской Федерации».
Это выгодно отличает его от коллег по цеху, которые сразу полива-

ют всех «провинившихся» дерьмом, не смотря на былые заслуги. Коц 
же, чтобы сгладить ситуацию, старается представить всё как хитрый 
план, многоходовочку и 5-D шахматы. Всё это бесполезно, так как дело 
шито белыми нитками, поэтому можно особо не стараться.

Логика Маркова
Признак нового военного мятежа? Популярный в войсках за успе-

хи обороны на Запорожском фронте командующий 58ой армией ге-
нерал Попов был уволен со своего поста. Сразу после этого он обра-
тился к своим солдатам и офицерам и заявил, что его увольнение это 
предательский удар в спину армии со стороны старшего начальника. 
Что его уволили за то, что он предлагал убрать недостатки управле-
ния. Что ВСУ не смогла победить армию ударами во фронт. А сейчас 
армия получила удар в спину со стороны старшего начальника. Крити-
ка со стороны Попова по фактам очень похожа на критику со стороны 
Пригожина.

Это конечно, не бунт против Путина,  а призыв к Путину вмешаться.
Такие публичные споры в высшем военном руководстве Армии Рос-

сии конечно не признак силы. Нужно навести порядок. Нужно срочно 
навести порядок.

Логика Маркова
Заявление генерала Попова ясно политическое. Он активно апелли-

рует к памяти погибших боевых товарищей. Он не смотря на отстра-
нение от должности, заявляет, что он остаётся на связи с офицерами и 
генералами 58ой армии. Жёстко обвиняет руководство Минобороны. 
Обвиняет его в гибели людей из-за отсутствия системы контрбатарей-
ной борьбы.

Заявление Попова это не крик правды военного специалиста, а при-
зыв самостоятельного политического деятеля.

А развития такого политического демарша руководство не допустит.

МИГ России
Кто прав, кто виноват, пусть решает военно-политическое руковод-

ство. Что касается телеграм-каналлеров и некоторых военкоров, то 
бросаться сейчас грязью в «вагнеров», Гурулева, а тем более в гене-
рал-майора Попова — очень некрасиво.

Что касается поста Маркова, то как мы не раз уже говорили, его надо 
читать между строк. Как полуофициальное лицо, он пишет, как может. 
Намеками.

Логика Маркова
Отвечаю своим критикам.  Хвалить руководство армии я не буду, 

потому что слишком много проблем.  

https://t.me/logikamarkova/7303
https://t.me/logikamarkova/7304
https://t.me/mig41/27693
https://t.me/logikamarkova/7307
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Но в травле руководства армии России я участвовать не буду. И вам 
не советую никому. Это наша армия и её недостатки тоже наши недо-
статки.

Сладков +
БОЕПРИПАСЫ «ВАГНЕРА».
Вот видео, предоставленное мне источником. Что видим? Боепри-

пасы. Разные. Без общих и адресных планов, видно, что складирова-
но всё в укрытии.

Самое важное, это для расследователей, на кадрах видна вся мар-
кировка, снарядов, зарядов, цинков. Это информация, по которой ста-
новится известной вся история этой партии оружия, её масштаб и по-
лучатель.

Указано, что это лишь малая часть арсенала ЧВК, находящегося в 
Воронеже.

Larkin
Александр Валерьевич, не томите. Давайте расшифруем наконец 

маркировки. И посмотрим что там в коробках: артиллерийские снаря-
ды или выстрелы для ручных гранатометов и прочая мелкотня? Име-
ет ведь это зн

Проверил сейчас вашу троицу: Сладков, Поддубный, Руденко. Все 
молчат как рыбы о ситуации с генерал-майором Иваном Поповым. 
Наверное это не такая важная новость для трио топовых военкоров.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему решение об СВО было неизбежно.
Генсек альянса Столтенберг признал, что НАТО с 2014 года готовила 

Украину к вооружённому противостоянию с Россией. По его словам, 
НАТО начал готовить и тренировать украинские войска в 2014 году. Это 
значит, что Запад не видел и не хотел видеть никаких иных вариантов 
развития конфликта, кроме как военных. 

Президент США Джо Байден также заявил, что лично отказал пре-
зиденту Путину в гарантиях безопасности России. 

Таким образом, бездействие России лишь дало бы НАТО ещё боль-
ше времени для накачки Украины вооружениями и подготовленными 
боевиками.

МАРДАН
По поводу задержанного подозреваемого в убийстве командира 

подлодки. 
Как и во всех других случаях с террористами и шпионами, никакое 

наказание, кроме расстрела им не страшно. И поэтому не работает, и 
никого не отпугивает. 

Они все уверены, что война скоро закончится поражением России 
и её руководства той или иной степени. Поэтому, они будут либо об-

https://t.me/Sladkov_plus/8133
https://t.me/larkin_doc/13196
https://t.me/ctotoznayu/4542
https://t.me/mardanaka/15225
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меняны, либо просто освобождены.
Без смертной казни мы и дальше будем просто истекать кровью.

Военкор Котенок
Сергей Денисенко сознался, что убил Станислава Ржицкого по зада-

нию украинских спецслужб. Об этом сообщают ряд источников, близ-
ких к расследованию резонансного дела.

После убийства Денисенко должен был через Туапсе добраться до 
Сочи и вылететь в Турцию, а оттуда в Швейцарию. В итоге киллер был 
задержан в первой же точке своего маршрута и этапирован в Красно-
дар.

Политджойстик/Politjoystic
Сергей Денисенко признался в убийстве Станислава Ржицкого. При-

жали видно доказательствами и захотел смягчения наказания. Дени-
сенко действовал по заданию ГУР.

Захар Прилепин
Сергей Денисенко признал вину в убийстве замначальника моби-

лизационного отдела Краснодара Станислава Ржицкого.
Как сообщил наш источник, мужчина признался, что действовал по 

заданию разведки Украины. Ему приказали ликвидировать какого-ни-
будь значимого российского чиновника. Денисенко выбрал Ржицкого. 

К убийству преступник готовился с декабря прошлого года. Зара-
нее снял дом в Туапсе, куда должен был бежать после совершения те-
ракта, отсидеться и через двое суток вылететь в Стамбул. Билеты уже 
были куплены. Из Турции Денисенко, вместе со своей гражданской 
супругой должны были лететь в Швейцарию, где у них есть статус бе-
женцев.

Очередной удавшийся теракт на территории России (не считая мно-
гочисленных поджогов).

Даша Дугина.
Владлен.
Мой Саня Злой.
И вот Станислав Ржицкий.
Становится понятно, что гребут они широко и все хоть сколько-ни-

будь всерьез причастные - под ударом. Все.

Военный Осведомитель
Убийца экс-подводника Ржицкого Сергей Денисенко в октябре 2022 

года присутствовал в Буче на мероприятии в честь «защитников Укра-
ины» вместе с Юлией Паевской («Тайра»), сдавшейся в плен в ходе 
боев за Мариуполь и затем обменянной через пару месяцев. 

В ходе данного мероприятия Денисенко получит награду из рук укра-
инского военного, после чего официально и спокойно пересечет гра-

https://t.me/voenkorKotenok/49147
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ницу РФ, где подготовит и реализует убийство российского офицера 
по заказу украинских спецслужб.

Это всё что надо знать о системе проверки на границе и так называ-
емой «фильтрации», когда население новых российских территорий, 
вроде Мариуполя, обладая российскими паспортами, вынуждено тер-
петь унизительные многочасовые формальные проверки на границе 
теперь уже своей же страны. А в это время никак не скрывающиеся 
напрямую связанные с ВСУ личности могут беспрепятственно пересе-
кать государственную границу и совершать диверсии.  

Прекрасная ситуация, просто великолепная.

Donrf#КРПР
Я правильно понимаю что отбитый нацист(а другие Тайру не встреча-

ли) спокойно въехал в РФ, спокойно легализоваться, подготовил убий-
ство и совершил. При этом не вызвал никаких подозрений?

Colonelcassad
По решению Госдумы, трофейная и битая западная техника будет 

экспонироваться перед посольствами государств стран НАТО. Эта тема 
поднималась военкорами и общественными организациями в тече-
ние 2022-го года и наконец-то дозрела до государственных решений 
по этому поводу.

Ну и само собой ждем в этом году расширенной выставки трофей-
ной техники на форуме «Армия-2023».

Рамзай
В эфире Соловьёв Лайф и в передаче Воскресный вечер с Влади-

миром Соловьевым эту тему мы поднимали, наверное, десятки раз и 
буквально неделю назад на эфире народного фронта мы обсуждали 
эту тему с депутатами государственной Думы. 

И вот, наконец, наша Дума дозрела - не прошло и года до очень пра-
вильного решения. 

Но если мы хотим быть последовательными. Владимир Соловьёв 
сделал хорошее предложение - выкладывать под ворота посольств 
еще и мешки с трупами убитых иностранных наемников. В конце кон-
цов, это очень гуманная процедура: вместо того, чтобы зарывать их 
как собак в донецкий чернозем, мы возвращаем их на родину. Даль-
ше судьбу этих мешков - их перевозкой всем остальным пусть это бу-
дет заботой тех самых посольств.

Олег Царёв
Мои друзья, пранкеры Вован и Лексус развели на разговор столет-

него Киссенджера. Послушал. Профессиональная работа. Специфиче-
ское умение у них — качественно обманывать. Даже стало немного 
жаль дедушку. Как-никак один из немногих сторонников России на 
Западе. Как бы не обиделся. 

https://t.me/donrf22/25131
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Надо сказать, что это уникальное и чисто российские «оружие». Ни 
у кого другого ничего подобного не встречал. На Западе нет. На Укра-
ине, хотя они, чего скрывать, в умении работать с информацией дале-
ко обгоняют Россию, тоже нет. 

Тем не менее, такое оружие внутри самой России и не применишь. 
Бесполезно звонить чиновникам и депутатам и якобы от имени ино-
странных политиков спрашивать их личную точку зрения на мировые 
проблемы. Не ответят. Уйдут от ответа, возьмут паузу, чтобы сверить 
«линию партии» с начальством. 

На Западе иные нормы. Там каждый политик считает себя вправе 
не только иметь свою личную точку зрения, но и высказывать её. Ди-
кие люди! Не приучены к порядку. 

Впрочем, наших можно разыгрывать, имитируя звонки из госорга-
нов или от начальства

МАРДАН
Армия России впервые за долгое время нанесла массированный 

удар по объектам ВСУ на острове Змеиный. Остров атакован истреби-
телями и ударными БПЛА.

До этого под атакой беспилотников впервые за год был порт Одес-
сы. Удар не был особо масштабным, но горели два зерновых терми-
нала.

Это пока очень аккуратный намек Эрдогану, чтобы он не очень силь-
но входил в образ Мехмета II. А то внезапно можно стать очень похо-
жим на султана Абдул-Меджида. 

Тот тоже модернизировал Турцию, устроил в империи железную до-
рогу и телеграф. Но потом была русско-турецкая война 1853 года, бит-
ва при Синопе (она же «Синопская резня» по определению англий-
ских газет). 

Банкротство султанской казны (1858), волнения в Боснии, Болгарии, 
Албании, Дамаске, Ливане в конце концов закончились крахом Ос-
манской империи.

AGDchan
Если остров Змеиный нельзя захватить, его надо утопить.

Юрист на Югах
Дуда допустил, что после окончания вооруженного конфликта в 

Украине НАТО может отправить туда миротворческую миссию, в кото-
рой приняли бы участие польские военнослужащие

В интервью изданиям Welt, Bild и Politico перед участием в самми-
те НАТО Дуда заявил, что все будет зависит от того, какие договорен-
ности будут достигнуты на мирных переговорах, если Украина решит 
их вести.

Именно так и будет происходить слияние (или сливание) остатков 
украины с Польшей. По сути, об этом поляки объявили во всеуслыша-

https://t.me/mardanaka/15230
https://t.me/Agdchan/10963
https://t.me/yurist_yug/198
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нье. Поэтому, участь украины уже предрешена.

Русский инженер
Тут ведь какой ещё вопрос, размеры того куска, что Польша хочет 

хапнуть. Если по старой границе по реке Збруч, то в целом у них впол-
не есть шансы переварить, хотя опять же - УПА была создана изна-
чально вообще то против поляков, в 20е, и польский менталитет осо-
бо не изменился. Тут им правда на руку, что множество пассионариев 
выбито в конфликте. 

Но если Польша попробует дальше в сторону Полтавы, а это было 
их условие на переговорах ещё до СВО.. То такое количество населе-
ния ассимилировать, польская демография не вывезет. Особенно учи-
тывая польский гонор.

МАРДАН
Эрдоган сказал, что отдал защитников «Азовстали» только потому, 

что об этом попросил президент Украины Владимир Зеленский. «Ког-
да мы получили этот запрос, то мы отдали этих командиров»

Эрдоган подтвердил, что сначала Москве это не понравилось. «Но 
потом, когда узнали о некоторых обстоятельствах, ситуация вошла в 
позитивное русло».

И чтобы послевкусие было мощным, «с нотками дуба и кожи» до-
бавил, что готов будет обсудить это с Путиным лично в августе. Пред-
полагается. что Путин посетит Турцию.

Пересидеть войну России всё равно не удастся. Англо-американцы 
управляют конфликтом, повышая градус в тех областях. которые счи-
таю максимально уязвимыми.

Если по-простому, то Эрдоган ведёт себя так, потому что смотрит на 
реальные результаты 1,5-годичной военной кампании и делает мак-
симально безопасную ставку.

Логика Маркова
Азовцы. Эрдоган впервые попытался рассказать о причинах и по-

следствиях передачи азовцев Зеленскому. Получилось не понятно. Та-
кое впечатление, что Эрдоган принял спонтанное не подготовленное 
решение передать азовцев и он не ожидал того большого негативно-
го эффекта, который возник, и сейчас пытается как то выпутаться из 
ситуации без потери лица и без ущерба для отношений с Россией. 

Версия, что Эрдоган так придумал оскорбить Путина, мне представ-
ляется не реальной. Это не удар Эрдогана в спину, а ошибка Эрдогана. 

Политики могут ошибаться. И чем самостоятельнее и сильнее по-
литики, тем чаще они ошибаются. Но и тем сильнее их успехи.

Логика Маркова
Самая красивая версия передачи Эрдоганом азовцев Зеленскому, 

которую я слышал, такая.

https://t.me/rusengineer/1192
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Азовцы сидели в окружении на Азовстали и их ожидал позорный 
плен или уничтожение. И Зеленскому и США они очень нравились, 
только как будущие мёртвые герои. Но они хотели спастись и они на-
шли выход. 

С ними были американские и британские офицеры. И азовцы нача-
ли американцев и британцев по одному убивать и требовать США и 
Британию их спасти. Иначе они убьют всех американцев.

Тогда, чтобы спасти своих, американцы договорились о выводе ли-
деров азовцев в Турцию. За это американцы отдали России пленных 
лётчиков и разведчиков. 

Но в Турции американцы начали следствие, чтобы выяснить, кто из 
азовцев убивал американцев.

Поэтому, когда Эрдоган вернул азовцев на Украину, то он тем са-
мым забрал азовцев от американских следователей. И так умыл аме-
риканцев.

Старше Эдды
Первый раз я увидел это воочию примерно год назад. Группа СпН 

зашла в Святогорск (оккупированная хохлом территория ДНР,грани-
ца с Харьковской областью) и на территории Святогорского детско-
го дома обнаружила множество документов коммерческого характе-
ра, а именно бумаги об оплате поставки сирот из детдома в Европу. 
Причём сам Святогорский детдом выступал неким хабом, в который 
из других детдомов (всего их было 5) свозились дети. На каждого ре-
бёнка было составлено дело, приложена медицинская анкета с пол-
ным осмотром и каждый из детей был абсолютно здоров физически, 
но имел умственные отклонения. 

Что интересно, транспортировкой детей занималась британская ох-
ранная фирма и конечной точки, то есть адреса «получателя» в доку-
ментах не было. Дело святогорского «хаба» было собрать детей,ото-
брать физически здоровых, но с умственными отклонениями и отдать 
британской охранной организации. Кстати, одним из плательщиков за 
детей являлась компания Кока-Кола, по крайней мере фискальные до-
кументы именно от неё, нашлись в Святогорске. А недавно вице-пре-
мьер украины Верещук заявила, что министерство реинтеграции ини-
циирует проект согласно которому местные власти и военное коман-
дование может принудительно эвакуировать детей и их родителей, 
причем согласие последних на перемещение ребёнка не требуется. 

Примечательно, что первые СМС с требованием готовиться к вы-
езду, получили семьи с детьми-инвалидами, из восточных регионов 
Украины. Вопрос зачем принудительно забирать такие семьи и везти  
сразу в Европу, а не допустим в Львов или Житомир? 

Не надо считать меня склонным к конспирологии, но не для кого не 
секрет, что сейчас Украина является угодьями для всех категорий охот-
ников за живым товаром. По самым скромным подсчётам сеть транс-
плантологии на Украине, зарабатывает ежемесячно до 2 миллиардов 
долларов, на сегодняшний день Украина стала базой номер один для 

https://t.me/vysokygovorit/12238
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чёрной трансплантологии. Понятно, что сотни тысяч убитых украин-
ских солдата, непаханое поле для добытчиков органов, но как быть с 
вывезенными неизвестно куда детьми? Не думаю, что кто-нибудь ког-
да-нибудь найдёт тех детей, кого вывозили из Святогорска и скорее 
всего слухи о лабораториях, где находили зарезанных детей с изъяты-
ми органами, это не страшилка и не болтовня, а самая что ни на есть 
правда. 

Вот Столтенберг сказал, что главное для Украины это не гарантии 
безопастности, а оружие, которое дает НАТО. Многократно писал, что 
единственный экспортный товар дающий живые деньги Киевской вер-
хушке, это пушечное мясо, я ошибся. Не только пушечное мясо, то есть 
непосредственно солдаты умирающие на поле боя. Живой товар, как 
у вождей африканских племён времён рабства, когда те ловили та-
ких же негров и продавали белым торговцам «чёрным деревом», это 
основная и единственная экономическая причина продолжающейся 
поддержки Украины. Торговля всеми видами живого товара, от сол-
дат и женщин, до детей и все это под дикую пропаганду войны за «не-
залежную Украину».

Образ будущего
На Бахмутском направлении очень тяжелея обстановка. Ближайшая 

ночь и последующие сутки многое определят. Запорожье тоже шумит, 
но там чудеса вытворяет ВДВ и корпуса ЛДНР. Снарядный голод нарас-
тает по всем направлениям, как у нас так и у противника. В выходные 
ожидается активное применение кассетных боеприпасов. 

Главная проблема в войсках это отсутствие ротации, носящее ка-
тастрофические масштабы, и нарастающий стремительно снарядный 
голод. Это по сути демонстрирует, что наши ребята там творят чудеса 
и, превозмогая себя, проявляют героизм 24/7. Но у всего есть свой ли-
мит.

https://t.me/obrazbuduschego2/14722
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ТРИНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Про генерала Попова с его заявлением,
• Про Эрдогана с зерновой сделкой и ножами в спину,
• Саммит НАТО: послесловие,
• Кто куда не движется на фронте

АДЕКВАТ Z
Снятый с должности командующий 58 армией генерал Попов запи-

сал обращение (примем за рабочую версию, что не дипфейк, что сам), 
в котором на весь белый свет называет свое снятие подлостью и пре-
дательством со стороны старших начальников. По версии Попова, его 
освободили от должности «одним днем» после того, как он доложил 
высшему командованию об отсутствии в вверенной армии средств ар-
тиллерийской разведки и тем самым - контрбатарейной борьбы.

Измерений у этого демарша два - по форме и по существу.
По форме имеем дело с грубейшим нарушением самых элементар-

ных основ воинской субординации и дисциплины. Основ, без которых 
армия очень быстро перестает быть армией, что февраль семнадца-
того года показал предельно наглядно. Основ, вбиваемых еще в рам-
ках курса молодого бойца, а для высшего офицера со стажем службы 
в десятилетия обязанных давно стать его второй натурой.

Решения старшего начальника, включая кадровые, в том числе при-
нимаемые в отношении тебя самого, не подлежат ни обсуждению, ни 
критике. Тем более на широкую аудиторию. Тем более в военное вре-
мя. Тем более в таких выражениях. Тем более в связке с обещанием 
(крайне сомневаюсь, что выполнимым) продолжать решать все про-
блемы бывших подчиненных фактически через голову нового коман-
дующего.

Мне, человеку глубоко штатскому, все это понятно. Генерал Попов 
все это осознанно игнорирует. Возможность запросить прямой про-
вод с Верховным у него, разумеется, была по должности: Верховный 
выходит на связь и с комбригами, и с комбатами, и даже с младшими 
офицерами, и время для командарма, которых в войсках наперечет, 
безусловно, нашел бы. Вместо этого Попов апеллирует, по сути, к до-
мохозяйкам, вынося сугубо служебные вопросы на суд общественно-
го мнения и тем самым его, это мнение, беспощадно раскачивая. Вво-
дя десятки и сотни тысяч человек в соблазн судить о том, о чем судить 
компетентно они не могут.

По существу. 58 армия в числе других армий на направлении второй 
месяц ведет более чем успешную оборонительную операцию. Опера-
цию, в которой противник раз за разом разбивает лоб до кости в са-
мом предполье, уже даже не мечтая дойти до первой полосы оборо-
ны с ее долговременными укреплениями.

Фантазии представить, как это достижимо в отсутствие артиллерий-

https://t.me/politadequate/7731
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ской разведки и контрбатарейной борьбы, лично мне не хватает со-
вершенно. Но даже если допустить на минуту, что успешно отражать 
наступление можно и в таких условиях, нет и не может быть ни едино-
го рационального объяснения тому, что эти вопросы Попов якобы по-
ставил перед командованием только что, а не при подготовке опера-
ции или в самом ее начале. Месяц с лишним знать и молчать, а потом 
собраться с духом и выплеснуть - это настолько неправдоподобно, что 
поверить не получается никак. При минимально критичном, разуме-
ется, подходе - но среди широкой аудитории на него способны, к со-
жалению, не все.

Каковы действительные причины отстранения Попова от командо-
вания, я примерно догадываюсь, но кормить читателей неофициаль-
ными и неподтвержденными сведениями не считаю возможным. Офи-
циально об этих причинах, полагаю, будет заявлено довольно скоро - 
и мотивы демарша сразу станут куда понятнее.

А в ожидании этого официального заявления рекомендую держать 
голову, во-первых, включенной, во-вторых, холодной. Всем и настоя-
тельно.

Холмогоров
Что я понимаю по 58 армии со своей невысокой колокольни.
1. Фамилию генерала Попова я услышал буквально вчера. То есть 

он не пиарщик, не поп-звезда. Он служил и делал свое дело.
2. 58 армия стоит на ореховском направлении. То есть это она «на-

колотила» значительную часть той техники, которой так радуются по-
литики. То есть дело Попов делал хорошо.

3. Как я понимаю, Попов пострадал за то, что добивался ротации 
уставших подразделений своей армии. Тут дело такое - уставшая обес-
кровленная армия может посыпаться. 

С другой стороны, может быть необходимость держать войска на 
рубеже в режиме «Ни шагу назад, стойте или умрите», в то время как 
свежие подразделения нужны для чего-то другого.

Но есть нюанс. Приказ «стойте или умрите», равно как и любой дру-
гой столь же спорный приказ, может отдать только полководец, кото-
рому абсолютно доверяют, только харизматик. 

Все согласны, что у нас в высшем военном звене жесточайший кри-
зис доверия и авторитета. И если Пригожина можно было обвинить в 
неадекватности и личных амбициях, то про Попова этого явно не ска-
жешь. 

Это явно та ситуация, когда доверия к командованию нет, веры, что 
оно отказывает в ротации не из-за бюрократического равнодушия, а в 
виду великого замысла - тоже нет. И вряд ли можно упрекнуть тех, кто 
в гений нашего командования в МО и ГШ просто уже не верит. Пото-
му что верить уже не получается.

Никакими грозными окриками, ни требованиями слепого повино-
вения, ни переводом стрелок на политическую вертикаль делу не по-
можешь.

https://t.me/holmogortalks/29917
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Бравурными отчетами - тоже, особенно когда материал для бравур-
ных отчетов обеспечили те самые люди, кого отстранили.

Сам тот факт, что новый конфликт возник через 2 недели после со-
бытий, которые должны были погасить любые конфликты надолго, го-
ворит о том, что ситуация - швах.

Единственное что может помочь - восстановление доверия к верх-
нему этажу командования. Как восстановить доверие - все тоже пони-
мают. Игнорирование этого понимания обходится все дороже.

РИА КАТЮША
О ситуации с отстранением генерала Попова «Катюша» написала 

вчера еще до его официального обращения. Писала не одна «Катю-
ша».

Написала, потому что за него попросили простые бойцы 58-армии. 
Хотя нет – не простые. За него попросили герои, отразившие месяч-
ный накат подготовленных НАТО войск, сорвав планы Запада по тор-
жественным мероприятиям в Вильнюсе, посвященным разгрому Рос-
сии.

Сейчас готовится «группа товарищей», которая будет оплевывать 
Попова. У нас же вопросы: как много у нас генералов, за которых их 
бойцы будут звонить по знакомым военкорам и журналистам, с прось-
бой защитить их командира? Как много тех, за которых шли в ад, ко-
торым верили? И что будет, если их продолжать убирать?

Впрочем, что будет, если из-за этого обрушится фронт и армии, у 
которых забрали отцов-командиров, начнут искать виноватых по сво-
ему разумению?

Что-то знаю / Павел Данилин
Во всем всегда ищи кому выгодно.
Qui prodest...
Вчера вечером многие с восторгом и радостью делали перепосты 

подрывных сообщений от двух генералов. Обоих - бывших, конечно, 
но тем не менее.

При этом, даже принимая в расчет наличие реальной проблемы (от-
сутствия ротации войск на передовой), хочу задаться вопросом - что 
именно два бывших генерала рассчитывали получить своими заявле-
ниями? 

1. Решения проблемы с ротацией? Точно нет, потому как об этой про-
блеме знают прекрасно и в Генштабе, и у Верховного главнокоманду-
ющего. И если этот процесс ротации не организован, значит, есть ка-
кие то серьезные проблемы для его последовательного осуществле-
ния (какие - не знаю, мне это не понятно, и я считаю, что это - действи-
тельно серьезная проблема).

2. Донесения до ВГК «эксклюзивной информации» о том, что «ружья 
кирпичом чистить не надо»? И это нет. Для таких как Гурулев специ-
ально вчера и позавчера было сообщено, что президент регулярно об-

https://t.me/riakatysha/26307
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щается с руководителями направлений. А глава 58 армии - как раз ру-
ководитель направления, а значит, вполне мог за прошедшие месяцы 
много раз передать свои пожелания, претензии итд напрямую ВГК, не 
устраивая цирка с конями после своего увольнения.

3. Дестабилизации обстановке в частях российской армии на пере-
довой? Браво. Эта цель достигнута на 100 процентов.

4. Предоставления противнику в руки удобного информационного 
повода для использования его в военной пропаганде и воодушевле-
ния своих наступающих частей ВСУ в стилистике «ура, мы ломим, гнут-
ся москали»? Да. И это также удалось на все сто. Вчера и сегодня ге-
нералы ВСУ смогут бросить в бой новые части, уверяя их, что вот-вот у 
русских все посыплется, ведь даже их командиры об этом говорят.

Заявление одного отставленного генерала и действия второго гене-
рала в отставке - действительно, могут дорого стоить нашим войскам. 
Притом, что они не решают ни одной проблемы.

Да, о проблемах в армии говорить надо. Говорить необходиммо. И 
13 июня вопрос о ротации поднимался, в том числе, и в ходе встречи с 
президентом военкоров. И телеканал Звезда об этом сообщал, кстати. 
И приводил ответ президента на вопрос о ротации. И вряд ли оба от-
ставных генерала не знали об этом. И вряд ли те, кто с радостью бро-
сились делать перепосты вчера, не знали о том, что этот вопрос под-
нимался на той встрече.

Но во всем и всегда ищи, кому выгодно.
Qui prodest...

Холмогоров
И еще слова Попова это подтверждение того, что правы были экспер-

ты, указывавшие на долгосрочную эффективность тактики ВСУ. Гнать 
леопарды на мины - это форменная глупость, а вот сочетание масси-
рованного артогня и  вылазок малых пехотных групп при неэффектив-
ной с нашей стороны контрбатарейной борьбе и артразведке грозит 
долгосрочным обескровливанием наших героев, держащих оборону.

Считать подбитые леопарды и думать, что тем самым результат до-
стигнут - ошибка. Поскольку при артиллерийском изморе подбивать 
леопарды в какой-то момент станет некому.

Роман Сапоньков
Отстранение Попова это чудовищный теракт против морали в ар-

мии. 
Марш «Вагнеров» был против НГШ Герасимова и против Шойгу. Лич-

но против них. И это объединило огромную часть армии. Целые под-
разделения отказались стрелять или применять силу. 

Но тогда армию перевешивало мнение, что «Вагнера» это частная 
армия, наёмники и армия не должна идти на поводу у частников.

После провала «Вагнеров» начались чистки на кураже.
И тут люди с безликими рыбьими глазами снимают  боевого гене-
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рала, требовавшего ротации для бойцов, нормальной контрбатарей-
ки, обеспечения. Генерала, который не публичил эти проблемы, а до-
ложил начальству на закрытом совещании.

Это просто диверсия.

Логика Маркова
58я армия, командующий которой, генерал Иван Попов был только 

что отстранён, - настоящая кузница кадров генералов - политиков. 
Депутат - генерал Гурулев, который и опубликовал обращение ге-

нерала Попова, это бывший командующий 58ой армией. И он очень 
хорошо знает ситуацию в своей 58ой армии. Знает настроение в вой-
сках. 

Генерал Картаполов, председатель комитета Государственной думы 
по обороне, - тоже бывший командующий 58ой армией.

Генерал Трошев, командующий группировкой войск в Чечне во вре-
мя чеченской войны, тоже бывший командующий 58ой армией.

Эта 58 армия поэтому выдающаяся армия. Самая политическая ар-
мия в российских вооружённых силах.

Лев Вершинин
Задан вопрос: может ли быть так, что заинтересованные московские 

круги, не очень довольные чересчур успешными действиями 58-й ар-
мии, готовят обрушение фронта с последующим началом перегово-
ров? На мой взгляд, это нежелательно, но не невозможно, и вероят-
ность значительно выше нуля. Хотя надеюсь, что ниже 50%

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Обращение отставленного командарма к общественности - это (в 

регулярной  армии) - нонсенс, скандал, опаснейший прецедент. Почти 
мятеж. Тем более, что на этот раз его создал не какой-то уголовник, во-
лею фортуны пробившийся «из грязи в князи», а натуральный кадро-
вый генерал. (И «не из худших»). Дальше, как справедливо отмечают 
многие комментаторы - только мятежи и неконтролируемый распад 
армии. А до этого- на самом-то деле - «рукой подать». От нового «по-
хода на Москву» в исполнении регулярной армии нас отделяет только 
новое крупное военное поражение. Которого очень хотелось-бы избе-
жать, но Фанерный и Му-Му - они необучаемы… Они провоцируют…

Логика Маркова
Военкоры, насколько я понимаю, осторожно, но в основном под-

держивают выступление генерала Попова по смыслу. Администрация 
Запорожской области тоже осторожно поддерживает по смыслу.

Все они отмечают, что генерал Попов не мятежник, он выполняет 
приказ командования. Но те проблемы, о которых сказал Попов, они 
реально очень важны. И Пригожин говорил о тех же проблемах. И как 
ещё донести эти проблемы до руководства?
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Поддубный |Z|О|V| edition
По поводу активного обсуждения в ТГ кадровых решений в ВС РФ. 

Слава Богу в нашей армии командные должности не выборные. Ну, не 
только в нашей. Назначение или ссылка в распоряжение, пересмотр 
решений на уровне командующих не происходят из-за общественно-
го обсуждения, прений сторон в интернете и на кухнях, публичных об-
ращений. Более того «в распоряжении» часто состояние временное и 
талантливые люди довольно часто после этого возвращаются коман-
довать объединениями или занимаются другими важными задачами 
в зоне СВО. 

В армии нет демократии. И попытки организовать общественное 
давление в процессе кадровых назначений командиров бригад, ди-
визий, командующих армий и округов - это практика вредная. Неза-
висимо от персоналий.  

И да. Многим «горячим головам» мое мнение не понравится, но уж 
как есть.

Образ будущего
Да, Евгений Поддубный. Многим «горячим головам» не понрави-

лось.
«Лизоблюд, которому более не место в зоне СВО и за солдатским 

столом. Его место на кухне при штабе в Москве».

АНДРЕЙ ТУРЧАК Z
Обращение генерала Попова было непубличным и размещено в за-

крытых чатах командиров и бойцов 58-й Армии. 
То, что «депутат» Гурулев его каким-то образом получил и сделал 

из этого политическое шоу, пусть остаётся на его совести. Как и другие 
его заявления и комментарии.

А совесть Ивана чиста. Такими командирами Родина может гордить-
ся.

Армия была и остаётся вне политики.

Национальный Z Курс
Это как вне политики, как спортсмены что ли? Остановитесь
Армия может быть только за Россию и Путина.

Юрий Баранчик
Не успели вслух подумать о комиссарах и политическом надзоре 

над принятием решений в армии, как прозвучал голос партии.
По словам Андрея Турчака, сообщение генерала Попова было не-

публичным и размещено в закрытых чатах командиров и бойцов 58-й 
армии. А армия в целом остается вне политики.

Видимо, такие чаты, где общаются бойцы и командиры, существу-
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ют. Интересное сообщение в плане того, как, оказывается, работают 
системы защищенной связи в армии.

Кроме того, Андрей Турчак назвал Гурулева «депутатом» в кавыч-
ках. Непонятно, что это значит: то ли у Гурулева уже мандат отобрали, 
то ли имелось в виду нечто экзотическое.

Если армия вне политики, то политика, по всей видимости, точно 
без армии обойтись не может.

Это ещё не конец
А. Турчак нанес сокрушительный удар по очернителям генерала Ива-

на Попова.
Поскольку обращение было опубликовано в закрытых командир-

ских чатах, оно ещё весомее. Значит правда. Значит вопросы к кому?
Конечно не к Гурулеву, которого Турчак приложил прямо как созда-

теля анонимного телеграмм-канала.
Нужно ещё внимательнее прослушать крик души Попова: он не хо-

тел это публичить.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В отношении генерала Попова - не знаю о нем вообще ничего. Но 

когда за какого-то никому не известного ранее генерала начинает вдруг 
«топить» глава фракции Партии Жуликов и Воров Турчак - благодарю 
покорно! - нам такого «Спартака» не надо… Как и всяких других «гла-
диаторов». Я предпочитаю дождаться сведений от более надежных 
источников, прежде чем давать собственные оценки.

Холмогоров
Разрешение ситуации пошло по линии: генерал Попов хороший, но 

он высказывался не публично, а кто опубличил - нехорошие люди.
Тактика красивая, но системной проблемы доверия она, увы, не ре-

шит. Скорее она подтверждает ее наличие.

Логика Маркова
Выступление генерала Попова поддержал секретарь генерально-

го совета Единой России Андрей Турчак. Он отметил, что обращение 
генерала не нарушало дисциплину, потому что было в закрытом чате 
бойцов 58 армии. А ответственность за публичность обращения воз-
ложил на опубликовавшего его генерала депутата Гурулева. Тоже кста-
ти бывшего командующего 58 армии. 

Таким образом можно сказать, что формируется поддержка крити-
ки генерала Попова в адрес руководства армии.

Такими командирами Россия может гордиться, заявил Турчак.

Культурная война | Kulturkampf
Это обстоятельство ещё больше возвышает русского генерала в гла-

https://t.me/nonetutto/244
https://t.me/strelkovii/6033
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https://t.me/logikamarkova/7311
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зах общества, так как он не играет на публику и держит ответ только 
перед своими бойцами.

Сладков +
ИВАН ПОПОВ — НЕ МЯТЕЖНИК, УЛЬТИМАТУМОВ НЕ СТАВИЛ, КАНА-

ТЫ НЕ ОТРУБЛЕНЫ. 
Выводы: 
- решение НГШ обсуждению не подлежит, в армии приказ — это за-

кон;
- Попов не преступник, это генерал, отстаивающий свою позицию;
- у нас впереди большие испытания, надо беречь и солдат, и гене-

ралов, и друг друга.

Игорь Караулов
Вчерашний «спартаковский» эпизод проще всего описать в терми-

нах «Живого журнала».
Юзер Гурулёв вынес из-под замка пост своего френда Попова, за 

что заслужил расфренд и бан. 
Но вообще-то подобное общение генерала с подчинёнными «в за-

крытых чатах» несколько напоминает тайный заговор. Я даже не знаю, 
как иначе мог бы выглядеть тайный заговор при нынешних технологи-
ях. 

Это безоценочно. Можно, например, спорить, кто больший патри-
от. В конце концов, было же клише «группа патриотически настроен-
ных офицеров», и кто-то, возможно, помнит, в каких случаях оно при-
менялось.

Димитриев
Войс генерала Попова легализовал тезисы об отсутствии в россий-

ской армии контрбатарейной борьбы, разведки оперативного уровня 
и высоких потерях даже в обороне. Полтора года эти проблемы скры-
вали как самую страшную военную тайну и, как видите, это не помог-
ло. Все так же прилетает неизвестно откуда, а отвечаем куда попало. 

Помню, сколько ненависти вызвали годичной давности посты о том, 
что украинская артиллерия переигрывает российскую и что высоко-
точные ракеты летят неизвестно куда. А теперь вот можно. И с потеря-
ми тоже можно. Кстати, потери потребуют доп мобилизации. Будьте 
готовы. Если что я ничего не говорил.

Бульба престолов
Тувинец и ингуш сняли скальп с генерала Попова
Оскопление Вагнера было только началом — ФСБ проводит аре-

сты и отстранения от должности десятков старших и высших команди-
ров ВС РФ. Чистки нетувинского элемента. Эдакое дело Тухачевского в 
разгар Финской войны — как и любая несмешная пародия, происхо-
дящее одновременно менее впечатляющее и более мерзенькое, чем 

https://t.me/Sladkov_plus/8134
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оригинал.
При этом, всё имеет нотки Бериевского нового курса 1953 года по ко-

ренизации: показательно снимаются командиры с такими проблема-
тичными именами как Иван Попов, с поставленной речью и какой-ни-
какой харизмой, про которых мы если и не слышали много хорошего, 
то по крайней мере не слышали и плохого. Ахмедовы и Мурадовы, ко-
торые документально угробили тысячи русских мобиков, не задержи-
вались и не снимались даже после пятого скандала подряд. Тувинское 
уёбище с ингушским замом и метисом-НГШ также непотопляемы.

Даже не знаю, чем провинился коллективный генерал Иван Попов: 
пропустил Вагнер в Ростов? Высказал в переписке через «безопасный» 
Телеграм симпатию к бунтовщикам? Недостаточно быстро и глубоко 
сунул язык в жопу Начальству? Не поклялся на Коране повесить по-
следнего вагнеровца?

Одно я знаю точно: где путинские чекисты и евреи из АП будут ис-
кать замену Ивану Попову — там же, где и сам Пыня нашёл лояльность 
после мятежа: в Джума-мечети Дербента. Новые командиры одно-
значно будут более многонациональными: Голопупенко Адар-оол Из-
раэлитовичи и Гайнутдиновы Ахмеды Русорезовичи.

Байки из Спасской Башни
«Могу лишь добавить, что все, кто воевал под командованием ге-

нерал-майора Ивана Ивановича Попова, кто знает его лично, безгра-
нично уважают этого настоящего боевого генерала, талантливого вое-
начальника, смелого и честного человека».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Кирилл Качур
Отстранение от должности высшим военным руководством коман-

дующего 58-й армии генерала Ивана Попова и общественный резо-
нанс, связанный с этим, ещё на один шаг приближает июльскую от-
ставку Министра обороны Сергея Шойгу и НГШ Валерия Герасимова. 
Сдвигает, примерно, с 31 июля на плюс/минус 28 июля (возможно и 
раньше, но точно после решения вопроса по «зерновой сделке», срок 
по которой истекает 17 июля).

P.S. При этом «Семьянин» Роман Абрамович своему ближнему кру-
гу уже анонсировал, что кабальная для РФ «зерновая сделка» (инстру-
мент лишь политического торга, в котором нас постоянно обманыва-
ют) будет продлена, а своего партнёра Шойгу он никому не отдаст. Вы-
двинул Роман Аркадьевич, так скажем, свой (вернее, стоящих за ним 
людей) ультиматум, подыгрывая мягкой силой в виде угроз дополни-
тельного давления на РФ и её руководство со стороны международ-
ного сообщества, в том числе с помощью уголовно-правовых инстру-
ментариев МУСа. Кроме того, Абрамович открыто всем намекает, что у 
него есть и другие козыри. Таким образом, до 28 июля всё будет опре-
делено - кто кого. К слову, окончательная судьба генерала Суровики-
на также определится в этот период.

https://t.me/kremlin_bashnya/39670
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Логика Маркова
Wall Street Journal пишет, что генерал Суровикин и ещё более 10 

старших офицеров арестованы в связи с мятежом Пригожина. Якобы 
Суровикин сам не участвовал в мятеже, но знал о нём и не предупре-
дил власть. Может это так а может  и нет.

А вот что точно так, так это то, что опять мы о важных событиях в Рос-
сии вынуждены узнавать  у западной прессы, потому что кто-то сдаёт 
наше информационное пространство враждебным России ресурсам. 

О встрече Путина и командиров ЧВК Вагнер мы вынуждены узна-
вать от Либерасьон. О Суровикине вот от Wall Street Journal.

Покажите Суровикина! Не сдавайте западникам информационное 
пространство.

 Давать внятную информацию по важным проблемам это обязан-
ность власти перед обществом.

Лев Вершинин
Прочитал свежее интервью Эрдогана. Ни комментировать, ни даже 

пересказывать не хочу. Уверен, что и без меня охотники и пересказать, 
и прокомментировать, и вволю поглумиться.  А если совсем коротко и 
без издёвок, то президент Турции практически открытым текстом дал 
понять, что считает высшее военно-политическое руководство России 
абсолютным ничтожеством, на попискивание  которого можно вооб-
ще не обращать внимание. Хочу надеяться, что в августе президент РФ 
осмелится сам на ковёр к президенту Турции не ехать, а пошлет пол-
номочных представителей, которые удовлетворят все прихоти султа-
на. Это, в какой-то степени, даст бренду возможность думать, что он 
хоть сколько-то сохранить лицо. Если это для него ещё важно...

Царьград ТВ
Ловушка для Эрдогана. Ятаган в спину России обернулся ласковым 

ударом «Герани»
Через несколько дней вновь встанет вопрос о продлении «зерно-

вой сделки». Но в условиях, когда Россия получила очередной ятаган 
в спину от Турции, всё чаще стал говорить о том, что договорённости 
уничтожены. Царьград, к слову, неоднократно писал о том, что суще-
ственные выгоды от сделки Россией всё-таки были получены. Возмож-
но, самая главная из этих выгод – как раз продолжение президентских 
полномочий Реджепа Эрдогана. 

В мае, продлив сделку, Россия сильно помогла Эрдогану выиграть 
выборы во втором туре: экспорт украинского зерна с помощью Тур-
ции необходим турецкой экономике. Однако именно благодаря это-
му решению Эрдоган очутился в неприятной ловушке. На Западе стали 
говорить, что он «марионетка Путина». Царьград указывал, что «сул-
тан» попытается доказать свою самостоятельность – и, чтобы сделать 
это, непременно придумает, как подложить России свинью. Впрочем, 
у поведения Эрдогана есть и ещё одна причина.

https://t.me/logikamarkova/7315
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«Финансы поют грустные романсы», – пишет про турецкого лидера 
политолог Марат Баширов и объясняет:

Дефицит счёта текущих операций Турции достиг 37,7 млрд долла-
ров за первые пять месяцев 2023 года, что является рекордом. В та-
ких условиях сохранение зерновой сделки нужно турецкому лидеру 
буквально как воздух. То, что он делает, эксперты интерпретируют как 
поведение торговца на восточном базаре – он притворно сердится и 
грозится не иметь с клиентом никакого дела, чтобы тут же согласить-
ся на скидки.

Наверное, эксперты, которые оценивают поведение Эрдогана для 
МИД России, это понимают. Однако понять не значит простить. Рос-
сия не может больше позволить себе компромиссов. Хотя бы потому, 
что ещё один «жест доброй воли» может спровоцировать возмущение 
именно в тех слоях нашего общества, которые более всего поддержи-
вают президента и его курс и более всех делают для победы русского 
оружия. Кажется, это понимают не только в Царьграде.

По некоторым данным, в ночь на 11 июля был нанесён удар (по 
разным данным, ракетный или с помощью БПЛА «Герань») по Одес-
скому морскому порту, в частности, по Ильичевскому терминалу. Если 
это так, можно с радостью констатировать: армия уже готова к работе 
в период «после зерновой сделки». 

Пинта разума
Если поддаться на шантаж Эрдогана и снова пойти на продление 

«зерновой сделки», эта музыка будет играть вечно. И Москве будут 
выставлять из Анкары всё новые и новые условия. От зерна и Караба-
ха до черноморских проливов и демилитаризации Крыма. 

Поэтому лучше резать без сожаления и готовиться к ракетным уда-
рам по зерновым терминалам Одессы и Николаева. Несмотря на сия-
ющую физиономию российского патриота Романа Абрамовича. И ког-
да он следующий раз в Россию приедет, лучше его обратно не отпу-
скать.

Умный еврей при губернаторе
Новый подход к снаряду. Зерновая сделка отменяется, отменяет-

ся... Закончила отменяться. Или как?
Эрдоган заявил, что внимательно изучает российские предложения  

по продлению сделки. Генсек ООН Гуттериш заявил, что работает над 
исполнением того, что России было обещано, чтобы «черноморская 
зерновая инициатива» продолжилась. Из конкретики - только сооб-
щение о возможности подключения к SWIFT для Россельхозбанка. 

Если в самом деле продлят сделку, да ещё и только ради этого - «это 
какой-то позор». 

А если продлят, а с той стороны опять обманут - втройне позор. 
Эрдоган, впрочем, заявил ещё, что турецкий парламент не одобрить 

вступление Швеции в НАТО. Но это тоже - не жест в пользу России, а 
просто необходимость для Турции.

https://t.me/pintofmind/3278
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Военное обозрение
Заявления Владимира Путина касательно «зерновой сделки»: 
▪️Россия продлит зерновую сделку только тогда, когда будут выпол-

нены данные ей обещания.
▪️ Мы по доброй воле многократно продлевали зерновую сделку, 

хватит в конце концов.
▪️Для России в рамках зерновой сделки не было сделано ничего — 

на нас наживались.

Анатолий Шарий
Путин сказал, что сначала условия России, а потом зерновая сдел-

ка! Сказал как отрезал!

Юрий Баранчик
Вот, видим прежнего Путина - боевого, задорного, готового мочить 

террористов НАТО даже в сортире. И это, конечно, правильный под-
ход к торговцам на восточном базаре: утром деньги - вечером стулья, 
вечером деньги - утром стулья. Сначала они, а вот потом уже мы. Ина-
че будем калибровать. Только так. Невзирая на лица, должности, саны 
и позы.

Раньше всех. Ну почти.
Окончательного решения о дальнейшей судьбе зерновой сделки 

еще нет, заявил Песков.

Это ещё не конец
Анкара предложила опубличить условия экстрадирования Калыны, 

Волыны и Редиса, но Москва отказалась. 
В ближайшие дни Эрдоган созвонится с Путиным, партнеры обсу-

дят повестку двусторонних отношений. Инцидент считается исчерпан-
ным. 

Лев Вершинин
«Анкара предложила предать гласности условия освобождения ко-

мандиров Азова, но Москва попросила её этого не делать», - и сли это 
действительно так, - а я готов поверить уже всему, - то значение слова 
«пиздец» раскрывается во всём своём грозном величии.

Логика Маркова
Эодоган получил 11 - 13 млрд долларов за пропуск Швеции в НАТО. 

Эти деньги Эрдогану дает Байден. Эти деньги пойдут Турции как кре-
дит под очень маленький и долгий процент от МВФ. Да, Байден мо-
жет распоряжаться деньгами МВФ, а вы не знали? Вы верите, что МВФ 
решает все демократическим путем? Наивные. 
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Об этом сообщил Самуэль Херш, - возможно единственный честный 
журналист, который остался в западных сми. Ну во всяком случае, са-
мый известный. 

Уверен, что 11 - 13 млрд это еще не все. Эрдоган наверняка еще мно-
го выбил. Деньги эти очень нужны Эрдогану для обуздания инфляции 
и стабилизации турецкой лиры.

Политджойстик/Politjoystic
Двусмысленная фраза Байдена на встрече с Зеленским многих за-

ставила раздумывать, что президент США имел в виду: «Плохие ново-
сти для вас, господин Зеленский - мы никуда не денемся, вы застряли 
с нами». 

...
Моё мнение - это прямая угроза Зеленскому, прямое указание на 

то, что он не имеет никакой самостоятельности, не должен заигры-
ваться сам и идти на поводу у англичан, немцев или французов. Зада-
ча Зеленского помогать Байдену переизбраться на пост президента 
США. Скажут жечь украинских солдат в наступлении на Россию - дол-
жен сделать. Скажут сдаться - должен сдаться. И наказание за непови-
новение - смена руководителя  Украины на другого.

АДЕКВАТ Z
Сухой остаток вильнюсского сходняка в отношении оценки хода во-

енных действий и решений на их перспективу: оглушительное ничего.
Нет оценки провальных итогов нахрюка, вместо этого чешский пре-

зидент из генералов вещает, что все у укров хорошо, они перемогают 
и перемогут. Нет ни слова о том, что стратегия оказалась порочной и 
что ее надо пересматривать, вместо этого дежурная болтовня в самых 
общих выражениях о поддержке столько, сколько потребуется. Нет 
единой комплексной программы восполнения тяжелых потерь бан-
деровцев в технике, вместо этого заявлено несколько новых пакетов 
подаяний от отдельных стран, не компенсирующих общие потери и в 
малой части.

Нет, вынесу это в отдельный абзац, никаких признаков осознания 
перспективы достаточно скорого военного поражения при сохране-
нии текущих тенденций. Вместо этого то самое оглушительное ниче-
го.

Осмыслять обстановку, тем более плачевную, конечно, можно и 
непублично. Но решения, принимаемые на основе этой оценки, не 
скрыть по определению. И вот никаких следов принятия этих реше-
ний на сходняке не видно ни в какую лупу.

Может, угроза не замечается, может, игнорируется - не знаю, су-
дить очень сложно. Но в любом случае все данные за то, что вести 
войну противник продолжит по инерционному сценарию. Сценарию, 
не предусматривающему роста уровня поддержки и в лучшем слу-
чае предполагающему ее сохранение в текущих пределах, что само 
по себе будет очень непросто.

https://t.me/politjoystic/33305
https://t.me/politadequate/7732
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А это значит, что бандеровцы будут продолжать слабеть, как абсо-
лютно, так и относительно, и на ходе боевых действий это обязатель-
но скажется. Через не слишком долгое время, измеряемое всяко ме-
сяцами, а не годами, и самым коренным образом.

Юрий Баранчик
Несмотря на невнятный саммит НАТО в Вильнюсе, прошедший без 

громких заявлений и наиболее негативных для нас пунктов резолю-
ции, успокаиваться не стоит. Количество вызовов перед нашей стра-
ной просто огромное. И если реагировать на все из них в реактивном 
порядке, то по мере превращения этих событий в вал, наше реагиро-
вание будет либо сильно опаздывать, либо просто встанет в ступор, 
т.к. система окажется сильно перегруженной и не сможет адекватно 
действовать.

Уже обращал внимание, что стратегическая инициатива отдана про-
тивнику. Он выбирает место, время и способ нанесения удара. Даже 
простое ожидание хода противника оттягивает массу сил и средств и 
очень сильно истощает нервную систему.

Наши воздействия не сильно отнимают управленческое время и 
силы врага, т.к. на территории Украины находится лишь среднее зве-
но в лице Зеленского и его шайки. Главные центры планирования — 
за пределами Украины, и часть из них вообще — за океаном, либо же 
за проливом Ла-Манш. То есть расположены за пределами зоны на-
ших ударов, что создаёт им значительный комфорт и безопасность, 
«тишину в кабинетах».

Очевидно, что без масштабирования хода СВО, переноса наших дей-
ствий за географические границы Украины, на территории стран-ини-
циаторов, модераторов и спонсоров данной войны, «эта музыка бу-
дет вечной».

Запад очень постарается затянуть конфликт подольше и превратить 
его в незаживающую рану России, стимулирующую внутренние не-
строения в российском государстве. Мы должны реализовывать свой 
собственный инициативный сценарий противостояния, а «не жить по 
формуле ночь простоять и день продержаться».

Логика Маркова
Оборонный план НАТО на случай агрессии со стороны России со-

держит 4 тысячи 400 страниц. Боятся. Готовятся.

Обыкновенный царизм
ВСУ ведут наступление непосредственно на Бахмут
Как сообщают источники «Обыкновенного царизма» с мест, укра-

инские части наступают непосредственно на Бахмут. 
Также тревожные, но пока неподтвержденные новости приходят из 

Соледара. 
Остается лишь надеятся, что мы удержим то, что завоевали ценой 

https://t.me/barantchik/10937
https://t.me/logikamarkova/7321
https://t.me/ordinaryczarizm/2438
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очень большой крови. 
Русской крови.

Это ещё не конец
Кстати подразделения «Ахмата» так до Бахмута и не доехали. Ви-

димо снова навигатор сломался. Ни одного бойца или командира из 
«Ахмата» на данный момент и на протяжении последних 5 месяцев 
на передовой не было. Но ролики снимают красивые.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
На фронте, коротко:
Ожесточенные бои продолжаются под Ореховым и в районе Вре-

мевского выступа. Сражение носит характер «на истощение». Тяже-
лые потери с обеих сторон. Подавляющая часть потерь - в результате 
артиллерийских и ракетных ударов. Противник применяет даже ави-
ацию. Существенных изменений линии фронта нет.

Враг резко усилил атаки в районе южнее и севернее Бахмута, пы-
тается обойти город с обоих направлений, а также нажимает на фланг 
в районе севернее Соледара. Бои носят крайне ожесточенный харак-
тер, в ряде мест противнику удалось добиться тактического вклине-
ния в нашу оборону.

По всей видимости, стремясь оттянуть вражеские резервы с Бах-
мутского направления, наши войска продолжают атаки западнее Кре-
менной и Сватово - в направлении Лимана и Купянска соответствен-
но. И также достигают тактических успехов.

Под Авдеевкой на Донецком фронте подразделения «Z» и «Шторм» 
продолжают атаки в районе севернее указанного пригорода - в на-
правлении Авдеевкой промзоны. Данных о серьезных успехах ( яко-
бы достигнутых некоторыми «военкорами») - не имею.

По моим субъективным ощущениям, летнее сражение близится к 
своей высшей точке. От исхода зависит очень и очень многое. Бли-
жайшие две-три недели решат исход летней кампании.

РИА Новости
Российская армия «легко справится» с украинскими войсками и нач-

нет собственное «масштабное наступление», вероятно, в августе, со-
общил пулитцеровский лауреат журналист Херш (США) со ссылкой на 
свой источник.

По словам его собеседника, американского «официального лица», 
именно тогда ВСУ столкнутся с «настоящей проблемой». У кассетных 
же снарядов, заявил источник, «нет шансов» изменить ход конфлик-
та, а Белый дом «облажался» с оценкой ситуации.

О неудачном для Украины ходе «контрнаступа» американцы могут 
судить по тому, что сюжеты из зоны боевых действий пропали с пер-
вых полос главных газет, отметил Херш.

https://t.me/nonetutto/245
https://t.me/strelkovii/6038
https://t.me/rian_ru/208744
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Умный еврей при губернаторе
Его бы устами да мед бы пить.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Всё-таки до того хочется людям верить в хорошее... К примеру, мы 

до сих пор на разных уровнях ведём переговоры с американским ру-
ководством по Украине, запросто дискутируя по этой теме с людьми, 
которые делают всё возможное для того, чтобы нашей страны не было 
как таковой и де-факто с нами на этой самой Украине воюют. При-
чём мы их старательно уверяем, что всего лишь боремся за собствен-
ную безопасность (а то они этого не знают!), в высшей мере сдержа-
ны и разумны, так что НИЧЕГО из того, что их и в самом деле пугает (к 
примеру, нанесения непосредственных ударов по американской тер-
ритории) им ждать не следует. После чего, с облегчением выдохнув, 
они продолжают наращивать давление на нас, давно пересёкшее все 
«красные линии», которые только могут быть на этом белом свете.

Врагов нашей страны хренотень такого рода чрезвычайно вдохнов-
ляет, друзей обескураживает, а сторонних наблюдателей из тех, кто 
посерьёзнее, типа Китая, Индии или Турции, заставляет относиться к 
России с максимальной прагматичностью, стремясь выжать из скла-
дывающейся в нашем противостоянии с Западом ситуации всё, что 
только возможно «здесь и сейчас», поскольку никакой уверенности в 
том, что мы всерьёз настроены на борьбу до победного конца у них 
нет и быть не может. Незаметно это по высказываниям наших поли-
тиков, чиновников и дипломатов разных уровней, вплоть до высших. 
И по действиям их незаметно. Если бы в Великую Отечественную мы 
так говорили и действовали, Берлин бы до сих пор брали, а о Победе, 
в честь которую до сих пор у нас парады на Красной Площади прохо-
дят, и вообще можно было бы забыть. 

В самом деле, какая к чёрту может быть Победа, если в разгар бо-
евых действий, перешедших из стадии фанфаронского шапкозакида-
тельства через мутнейшие договорняки, в рамках которых нас пока-
зательно, раз за разом кидают (что само по себе не укрепляет дове-
рия к России ни в окружающем мире, ни в её собственном населении) 
в упорную позиционно-окопную войну, напоминающую Первую Ми-
ровую, мы продолжаем талдычить, что «каждая война заканчивает-
ся миром и надо быть к нему готовыми, вот только условия для этого 
самого мира пока к сожалению не созрели»... Так и хочется спросить 
каждого из уважаемых людей, которые это несут: «Дяденька, ты ду-
рак?!» - и невольно закрадывается подозрение, что дураки здесь во-
все не они, а все те, кто сражается на фронте и держит тыл, фронту чем 
только можно помогая. Нехорошее такое чувство, но оно всё крепнет 
и крепнет в душе. Как там у Максима Горького было? «Буря, скоро гря-
нет буря»...

Zаписки мичмана Птичкина
Мичман забыл о недавнем юбилее! 

https://t.me/governorsjew/7680
https://t.me/oldhellboy/6097
https://t.me/rusfleet/9031
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Знаменитой фразе президента, сказанной 7 июля 2022 года, испол-
нился годик:

«Все должны знать, что мы-то, по большому счёту, всерьёз пока ещё 
ничего и не начинали».

— Интересно, когда начнём? 
— Хотя бы мобилизацию, без которой прорыв фронта — дело вре-

мени?.. 

Николай Стариков
Сценарий входа польских войск под своим флагом на территорию 

Украины похоронен.
Отложен на неопределенный срок, по крайней мере.
И глава киевского режима уже сменил риторику.
Украина не заинтересована в размещении иностранных войск на 

своей территории до вступления в НАТО. Об этом заявил Владимир 
Зеленский.

«Вопрос о размещении у нас польских войск никто не поднимает, 
— сказал он. — В этом не заинтересованы ни страны НАТО, ни мы — 
пока мы не в НАТО, чтобы у нас располагались те или иные иностран-
ные вооруженные силы. Наших вооруженных сил достаточно, вопрос 
лишь в конкретном современном оружии натовского образца».

В переводе на русский: сами сами все делайте, с нас только оружие 
и деньги.

А хорошо ли делаете - это только мы сами и решим, по одним нам, 
натовцам, известным критериям.

Логика Маркова
Назревает конфликт России и Ирана. В Иране вызвало возмущение 

решение России подписать с арабскими странами из Совета сотруд-
ничества арабских стран Персидского залива, по предложению ОАЭ, 
резолюцию о мирном разрешении территориального спора по пово-
ду островов Большой Томб и Малый Томб в Ормузском проливе.

Это вызвало возмущение в Иране. В Иране эти острова считают сво-
ими и никакие споры по их поводу вести не хотят.

 Посол России вызван в МИД. Пресса в Иране негодует и призыва-
ет пересмотреть отношения с Россией. А отношения с Ираном сейчас 
важны для России. Свои то БПЛА не делали.

Восток дело тонкое.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохол Денисенко, убивший в Краснодаре офицера в отставке Ржиц-

кого был временно прописан в Белгороде.
Подозреваемый заявил, что мотив убийства был личным, ему за это 

не платили и он никак не связан с СБУ. У Денисенко нашли пистолет с 
глушителем. Подозреваемый свою вину признал.

https://t.me/nstarikovru/38815
https://t.me/logikamarkova/7317
https://t.me/notes_veterans/10859
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Ну конечно по личным мотивам. Ибо если по заданию ГУР или СБУ 
то там другая статья светит и срок совершенно другой.

МАРДАН
Трансгендер и ЛГБТ-активист из Орловской области задержан за го-

сизмену, он оказал финансовую помощь ВСУ - ФСБ
Суровый город Орёл.

Маргарита Симоньян
Вот что вам с нами не жилось? Что было плохо? Государственность 

ваша у многих появилась за счет нас, культура как таковая появилась 
за счет нас. Кто вас угнетал? Кто вас трогал? Я вспоминаю ту же Грузию, 
ту же Армению в моем раннем детстве, когда в Краснодаре, который 
житница и здравница, жрать, извините, нечего, очереди за хлебом и 
молоком и, чтобы купить какие-нибудь сапоги, надо ехать в Ереван. В 
Краснодаре нет, а в Ереване есть, тогда еще в составе СССР. Нет, ‘охму-
рили эти ксендзы’, поддались, митинги, вперед. 

Отец моего мужа Эдмонд Кеосаян, прославленный советский ре-
жиссер, — он как раз был в Армении, когда все эти митинги шли. Его 
позвали со сцены выступать, и он сказал: ‘Ну, хорошо, независимость. 
От чего? От безопасности? От собственного существования? От нефти, 
газа, от хлеба? От образования, от культуры? Что вы радуетесь, чему 
вы радуетесь?’

Национальный Z Курс
«Если для этого (участие в Олимпиаде) нужно отказаться от Роди-

ны и предать ее, конечно нас такое не устраивает. За теми унижени-
ями, которые придумывают англосаксы, когда нужно выступать под 
нейтральным флагом, без гимна, сейчас добавляют, что ты должен 
публично осудить решение по проведению СВО, мы с этим не соглас-
ны».

Чернышенко, вице-премьер

Kotsnews
ПРОГИБ ДНЯ
Парад российских спортсменов, отказавшихся представлять Роди-

ну, продолжили самбисты: на предстоящем Кубке мира они выступят 
в нейтральном статусе. «Ограничений для участия нет, - считает ви-
це-президент Федерации самбо Александр Ларионов. - Другой мо-
мент – флаг и гимн. После награждения победителя россиянина или 
белоруса будет звучать гимн ФИАС».

 Ну разве же это ограничение?!..

Холмогоров
Когда я уже прочту новость: «Россия не пригласила МОК на Олим-

пийские игры...»

https://t.me/mardanaka/15237
https://t.me/margaritasimonyan/13105
https://t.me/nationkurs/26626
https://t.me/sashakots/40947
https://t.me/holmogortalks/29934


ОГЛАВЛЕНИЕ 238ТРИНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Хотелось бы дожить.

ЧАДАЕВ
Итак, сейчас мы всей страной отчаянно панкуем против глобалист-

ского мейнстрима — очень похоже на то, как отцы-деды панковали 
против «всепобеждающего марксистско-ленинского учения». И нам 
нравится, — о, ещё как! — заниматься деконструкцией и высмеива-
нием их краснокумачово-радужных лозунгов, типа «дело Греты Тун-
берг живёт и побеждает». Но как только вся эта наша веселуха пыта-
ется оформить саму себя в контридеологию, мы инстинктивно начи-
наем чувствовать неуютный холодок и отползаем в сторонку. Потому 
что «у самурая нет цели — у самурая есть путь», сказал Винни в ответ 
на вопрос, зачем он залез в нору к Кролику. 

Гипотеза, что мы их ультра-модернистской идеологии противопо-
ставим свою ультра-традиционалистскую и «так победим», именно по-
этому буксует и не срабатывает. Она «не заходит» в первую очередь 
тем, кто несет в себе тот перестроечный «ген освобождения» от вооб-
ще любой идеологической надстройки. «Освобождение от комиссар-
ского диктата» мы внутренне до сих пор воспринимаем как ценность, 
и это слышится в пафосе нашей критики глобализма. Поэтому появись 
в самом деле у нас сегодня политруки/капелланы, о которых часть об-
щества так сильно просит — их бы никто не стал слушать.

Драма Пригожина в каком-то смысле об этом же. Оказалось, что 
СВО, базовым нарративом которой стал бунт против Мировой Жабы и 
её «порядка-основанного-на-правилах», почти без пауз трансформи-
руется в бунт против собственного начальства и уже его «порядка-ос-
нованного-на-levelах». Между прочим, столь же неформальных и мут-
ных, как и у супостата.

Поэтому принципиальный вопрос: есть ли вообще путь от состоя-
ния-эмоции подросткового бунта к собственной наступательной док-
трине? Вопрос ребром — потому что если нет, тогда надо прекращать 
паясничать и идти сдаваться, в надежде, что накажут не больно, а по-
том пожалеют и простят. 

Но вот если всё же НЕ сдаваться… Тогда, хоть это очень многим кате-
горически не нравится, «пелевинскую реальность» придётся «подни-
мать переворотом» едва ли не в первую очередь. Что это будет? Если 
в метафоре, то не интеллигента будут вызывать к «заказчику» писать 
«идею», а миллиардера (министра, генерала, медиазвезду) — вызы-
вать в обком и объяснять, что он должен говорить и делать, как себя 
вести, куда платить и кому отчитываться, если хочет сохранить место, 
капиталы и жизнь. 

Это будет довольно неуютный мир, господа товарищи. Многие, про-
чтя это и представив, предпочтут «уж лучше слить хохлам». Но мно-
гие, в общем-то, и так уже слили.

https://t.me/chadayevru/1743
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Существует ли ЧВК «Вагнер», 
• Еще про генерала Попова,
• Достаточно ли провалилось проваленное наступление,
• Зерновая сделка опять,
• Арест М.Полякова и дело телеграм-военкоров

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В офисе ВЫБЛЯДКА Зеленского прекрасно осознают, что Вашингто-

ну нужно замораживание конфликта и объявление «Победы» до 24 
года. И в принципе, если бы дали гарантии безопасности и не было 
угрозы внутреннего бунта или военного переворота со стороны ко-
манды Порошенко, которая уже активизировалась и пошла в атаку 
после провала в Вильнюсе, то все давно бы уже на это решились и со-
гласились, даже с потерей Харьковской и выход армии РФ на границы 
Херсонской, Запорожской и Донецкой областей.  

Что было бы трактовано, по мнению ОП, в России на этом этапе как 
достижение промежуточной цели - «Малороссии», а украинскому об-
ществу объяснили бы, что на тех территориях нет украинцев, а живет 
одна пророссийская вата и это фактически победа - Киев остался за 
ними. 

Да и люди на Украине уже от войны порядком устали и готовы были 
бы принять любые условия, лишь бы наступил мир. 

Но остается одно «но»: Порошенко, Кличко и Залужный. Старик Бай-
ден им закроет рот и заставит оставить в покое Зеленского, принять и 
даже подыграть замораживанию конфликта ?! 

И, конечно, главный вопрос, на который никто не знает ответ: «До-
статочно ли В. Путину данного «откупа» сегодня или все-таки россий-
скому императору нужно освободить, спасти и вернуть Киев - Мать 
городов русских, колыбель православия - как венец своего многолет-
него правления и обеспечения безопасности России ?» !!!!

Поживем - увидим, но то, что сейчас мы приближаемся к перегово-
рам и поиску компромисса - это факт.

На все воля Бога

Что-то знаю / Павел Данилин
Есть у меня ощущение из прочтения западной прессы по итогам 

саммита НАТО, что западники дают четкий сигнал хохлам - Зеленского 
нужно аккуратно убрать. И им желательно, чтобы этот грязный ублю-
дочный наркот сдох героем. Чтобы его трупиком в провонявшей геро-
иновой слизью гимнастерке, можно было размахивать еще годик-дру-
гой. 

Единственное, что останавливает западников от реализации этого 
сценария собственноручно, это то, что слишком палевно - глядишь, и 

https://t.me/The_Kyva/5701
https://t.me/ctotoznayu/4570
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новичок на его месте не захочет себе такого будущего - ведь обеща-
но-то кровавому карлику совсем другое было.

А вот если это будет российская ракета, или названная российской 
ракета...

МУХИН
Самое интересное то, что в истеблишменте прекрасно понимают, 

что Путин будет проводить ротацию окружения. Особенно на фоне, 
скажем так, некоторых событий. А, с учётом обстоятельств, эта рота-
ция будет гораздо более масштабной, чем многие ожидают. Ведь речь 
идёт о формировании контура власти на будущее. 

Отсюда внутреннее напряжение в группах влияния, которое требу-
ет выхода и проявляется в самых разных формах: инцидент с участи-
ем Пригожина, например. Не последний, конечно.

Национальный Z Курс
Украина потеряла суверенитет, у нее нет денег, военной промыш-

ленности, все получает от США и Запада, заявил премьер Венгрии Ор-
бан

Также, по его словам, конфликт на Украине закончится, как только 
этого захотят США, весь мир не понимает, почему они не желают это-
го, и ждет ответа.

Раньше всех. Ну почти.
Страны Запада должны понять, что поддержка Украины не являет-

ся благотворительностью
Такое мнение выразила глава МИД Финляндии Элина Валтонен, 

комментируя заявления о том, что Киев недостаточно выражает бла-
годарность партнерам за предоставленную помощь. «Мы на Западе 
должны понимать, что, очевидно, это не благотворительность, потому 
что Украина сражается за нас. Они сражаются за нашу свободу и архи-
тектуру европейской безопасности», - утверждала Валтонен в опубли-
кованном в пятницу интервью британской газете Financial Times. По 
мнению финского министра, на Западе нет усталости от украинской 
тематики.

Мария Захарова
Права на 100%. Это не благотворительность. Это наёмничество и су-

тенерство.

ФЕДОРОВ.
Хотят оттяпать нашу землю. Тысячный раз в нашей истории

Логика Маркова
Путин удивил всех, заявив, что ЧВК Вагнер не существует. Юридиче-

https://t.me/AlekseyMukhin/5406
https://t.me/nationkurs/26644
https://t.me/bbbreaking/160573
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5812
https://t.me/fedorovgd/32733
https://t.me/logikamarkova/7323
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ски, ведь нет закона о ЧВК. Над таким законом ещё поработать надо. 
Это значит, что российские власти видимо сворачивают все проек-

ты со всеми ЧВК. Слишком велики риски оказались.
Также важно, что Путин рассказал, что на встрече позиции Приго-

жина и командиров ЧВК Вагнер отличались по будущему. 
Что командиры согласились с предложением Путина, а Пригожин 

за них ответил, что «ребята на это не согласны». 
Это значит, что власти России будут стараться увести сейчас всех 

бойцов ЧВК Вагнер от Пригожина.

«Черный полковник» В.Алкснис
Когда нельзя, но очень хочется, то можно.
«ЧВК «Вагнер» не существует! У нас же нет закона о частных воен-

ных организациях! Просто не существует! Такого юрлица нет. Группа 
есть, но юридически не существует! Это отдельный вопрос, связанный 
с реальной легализацией. Но это вопрос, который должен обсуждать-
ся в Государственной думе, в правительстве. Непростой вопрос».

В.Путин 13 июля 2023 г.
Государство полностью обеспечивало содержание группы «Вагнер». 

Такое заявление сделал президент Российской Федерации Владимир 
Путин во время встречи с военнослужащими.

— Содержание всей группы «Вагнер», полностью обеспечивалось 
государством. Из Министерства обороны, из госбюджета. Мы полно-
стью финансировали эту группу, — заявил президент. 

Президент подчеркнул, что с мая 2022 года и по май 2023 года на их 
содержание было выделено 86 миллиардов рублей. В эту сумму вхо-
дило денежное содержание группы и прочие выплаты в их пользу.

В.Путин 27 июня2023 г.
Как можно было финансировать незаконную организацию на де-

сятки миллиардов рублей, передавать ей сотни единиц тяжелой тех-
ники и даже боевые самолеты? Кто несет за это ответственность?

Рой ТВ - Максим Калашников
Ребята, это надо читать. У меня чуть слезы не потекли... Не от скор-

би. Значит, в несуществующую ЧВК государство влило с мая 2022 г. по 
май 2023-го 195 миллиардов рублей? В несуществующее юрлицо? И 
обратите внимание на то, как ведет себя Пригожин. Кафка отдыхает. 

Да, если президентская власть себя хочет похоронить, то делает сие 
она очень последовательно.

Тот самый Олень
«ЧВК Вагнер не существует». Комментарии Путина по поводу встре-

чи с ЧВК «Вагнер» следует понимать, что Пригожина для него больше 
не существует, вычеркнут из списка доверенных лиц раз и навсегда. 

К бойцам ЧВК «Вагнер» у Путина претензий нет, им, действитель-

https://t.me/blackcolonel2020/1052
https://t.me/roy_tv_mk/4645
https://www.kommersant.ru/doc/6098572
https://t.me/trueolen/841
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но, предлагали продолжить работать на Донбассе под командовани-
ем того же Дмитрия Уткина (позывной «Седой») в составе Минобо-
роны, но Пригожин за них всё решил и отказался. Командиров ЧВК 
«Вагнер» весьма элегантно представили заложниками политических 
амбиций Пригожина. 

Кремль был вынужден экстренно корректировать инфополе и да-
вать прямой сигнал системе через журналистов кремлевского пула. 
Громов провел работу над ошибками Пескова. После сообщения Пе-
скова о встрече президента с Вагнеровцами осталась недосказанность, 
и в телеграм наплодили столько забористого, в том числе с подачи 
группы поддержки Пригожина, что, мол, тот реабилитирован, полу-
чил спецзадание от первого лица и чуть ли не укрепил свои позиции 
в архитектуре власти, что Кремлю пришлось включаться и прояснять 
позицию Путина. 

Реальность же для Пригожина, как мы и говорили, совсем не радуж-
ная, он оббивает все кремлевские пороги и ищет поддержку ближне-
го круга президента, но пока неудачно. Все отвернулись. Ни о какой 
реабилитации пока речи не идёт. Одна дорога  - в Африку транзитом 
через Беларусь.

МАРДАН
1. «ЧВК «Вагнер» не существует! У нас же нет закона о частных во-

енных организациях! Просто не существует»
Проект «ЧВК» в стране, очевидно, будет сворачиваться. 
В условиях масштабных боевых действий никакой альтернативы 

центральному военному командованию нет. В условиях мирного вре-
мени (где оно мирное время?) частные армии - прямая и явная угро-
за внутренней стабильности. Висящее на стене ружье, как известно, в 
конце пьесы обязательно выстрелит.

Корпорации, которым в которым в какой-то момент поручили соз-
давать свои ЧВК, делали это плохо не только потому что, не умели. Их 
руководство понимало, что мера - временная и напрягаться нет смыс-
ла. А что касается людей, которых бросили на фронт голыми и непод-
готовленными, так на людей всем было просто плевать. 

2. А Пригожин, который сидел впереди и не видел этого, сказал, вы-
слушав: «Нет, ребята не согласны с таким решением».

Пригожин - в опале. Директор «Вагнера» выпадает (пока по край-
ней мере) из действующей Системы, хотя он и раньше находился в ней 
на очень особом положении. 

Авторитет Пригожина среди вагнеров - огромен и это реальность.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
О ПЕРЕГОВОРАХ С МЯТЕЖНИКАМИ
Забавная картинка: президент в Кремле держит речь перед сидящи-

ми перед ним командирами мятежного войска, всего несколько дней 
назад заставившими его поспешно бежать из столицы вверенного го-

https://t.me/mardanaka/15245
https://t.me/strelkovii/6045
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сударства. Теперь президент благородно предлагает вчерашним мя-
тежникам продолжить защиту страны в рядах вооруженных сил. Мя-
тежники согласно кивают, но вальяжно развалившийся в первом ряду 
«Пахан» заявляет, что «ребята не согласны». Президент «сглатывает» 
и соглашается с мнением атамана, обещает поискать другие вариан-
ты. Занавес.

Национальный Z Курс
«ЧВК Вагнер не существует». Комментарии Путина по поводу встре-

чи с ЧВК «Вагнер» следует понимать, что Пригожина для него больше 
не существует.

К бойцам ЧВК «Вагнер» у Путина претензий нет, им, действитель-
но, предлагали продолжить работать на Донбассе под командовани-
ем того же Дмитрия Уткина (позывной «Седой») в составе Минобо-
роны, но Пригожин за них всё решил и отказался. Командиров ЧВК 
«Вагнер» весьма элегантно представили заложниками политических 
амбиций Пригожина. 

Кремль был вынужден экстренно корректировать инфополе и да-
вать прямой сигнал системе через журналистов кремлевского пула. 
Громов провел работу над ошибками Пескова. После сообщения Пе-
скова о встрече президента с Вагнеровцами осталась недосказанность, 
и в телеграм наплодили столько забористого, в том числе с подачи 
группы поддержки Пригожина, что, мол, тот реабилитирован, полу-
чил спецзадание от первого лица и чуть ли не укрепил свои позиции 
в архитектуре власти, что Кремлю пришлось включаться и прояснять 
позицию Путина.

Национальный Z Курс
Надо добавить, что сделана не просто корректировка инфополя. 

Идёт борьба с заговором и, чтобы снизить влияние заговорщиков, Пу-
тину лично приходится включаться в медийное пространство.

Основа заговора — внешнее управление США.

Это ещё не конец
Рассказ о том, как часть госструктур до встречи Пригожина с прези-

дентом начали кампанию его дискредитации.
И закончили, как только эта встреча произошла.
26 июня во внутриполитическом департаменте Кремля  было со-

вещание по вопросу, как информационно «мочить» Пригожина. Туда 
пригласили несколько членов придворного пула политтехнологов, при-
чём заранее дали им задание придумать предложения, как опустить 
рейтинг Пригожина. 

На совещании были высказаны такие идеи-предложения: 
1. Завести на позиции «Вагнера» технику, артиллерию и боеприпа-

сы, часть складировать, часть закопать в землю (Закапывать технику 
Минобороны не позволило), а потом показать это как якобы найден-

https://t.me/nationkurs/26646
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ное армейцами, сменившими Вагнеров на этих позициях, – в дока-
зательство того, что Пригожин всех обманывал, утверждая о плохом 
обеспечении Вагнеров техникой, артиллерией и боеприпасами.

2. Вбросить тему, что Пригожин продавал технику, артиллерию и 
боеприпасы Вагнеров ВСУ и поэтому, дескать, у ЧВК ничего и не было.

3. Показать, что Пригожин только наёмный пиарщик, а Вагнерами 
командовали совсем другие люди.

4. Показать дворец Пригожина под Питером и его квартиру в Пите-
ре, демонстрировать его роскошный образ жизни, доказывая, что он 
наживался на вагнеровцах, наживался на их крови.

5. Показать парики, грим, паспорта на его имя, доказывая, что он 
мутный чел с париками и вообще извращенец. (Парики у Пригожина 
были только для грима при перемещениях в Сирию и ЦАР).

Все предложения (кроме пункта 2) были кураторами кампании при-
няты (и надо понимать - как следует из материалов ТВ и интернета - 
реализованы).

В результате кампании рейтинг Пригожина снизился на 7%.
Тем не менее, есть и обратная сторона этого процесса.
Во-первых, ничего по сути не сработало.
Во-вторых, когда Путин встретился с Пригожиным, возник диссо-

нанс в восприятии общественности.
И следствием этого были такие сцены (уже в лицах) в обсуждении 

ситуации в Кремле.
Примерно в начале июля, когда о встрече Вагнеров с В. Путиным 

стало известно, на совещании у А. Вайно обсуждался вопрос об ин-
формационном освещении мятежа и, по ходу обсуждения, прозвуча-
ла критика в адрес Эрнста за то, что 1-ый канал вместо рекомендо-
ванного СМИ проявления осторожности и не раскочегаривания темы 
опасности мятежа стал мочить Вагнеров по полной и показывать их 
как чуть ли не Зеленского и нациков «Азова». Кто-то высказал мнение, 
что Эрнст не понял рекомендации и «пересолил». На что было сказа-
но (А. Громовым), что всё Эрнст прекрасно понял, - что было рекомен-
довано и что надо было делать, - но косит под дурака, делает вид, что 
не понял. 

Как сказал один дзюдоист, выполняя сложные приемы, борцы пу-
тались в своих собственных ногах.

МАРДАН
Белоруссия получает в свое полное распоряжение самую известную 

в мире военную структуру, «супербренд» который, возможно, станет 
глобальной моделью в военном строительстве на ближайшие десяти-
летия.

Политологи говорят о «новом средневековье» - мире, где роль при-
зывных армии падет, а роль всевозможных ландскнехтов и наемных 
военных отрядов растет на порядок.

Модель к слову проверенная тысячелетиями. Только 20 век попы-

https://t.me/mardanaka/15250
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тался изменить формат войны и результаты оказались ужасающими.
ЧВК «Вагнер» - это своего рода Манхэттенский проект, суперору-

жие, которое в отличии от 1945 года оказалось в руках России.
Передача новой «атомной бомбы» Лукашенко выглядит не очень 

достоверно. Это оружие для сверхдержав.
Не исключено, что теневым куратором Пригожина на этом этапе 

станет Китай, позиции которого в Белоруссии как минимум не слабее 
российских.

Что-то знаю / Павел Данилин
Допустимое в системе будет понятно даже не из того, какое там 

дальше назначение получит генерал Попов. По мне, так будь он хоть 
сто раз прекрасным генералом, после этой его рассылки, лучше, что-
бы все назначения ему подбирал в своем аппарате помощников де-
путата г-н Гурулев. Но тут уж, конечно, виднее военным и президенту.

А вот то, что касается самой системы и политики, то тут, как раз грань 
и будет понятна по тому, какие последствия будут для г-на Гурулева. 
Как по мне, так первым делом его надо было бы еще вчера вышвыр-
нуть и из партии, и из фракции. Ну и, конечно, принять меры, чтобы 
впредь никто и никогда, а его судьбой генералы пугали лейтенантов, 
и рассказывали бы страшные сказки о том, что бывает, когда военный 
пенсионер ради хайпа начинает качать страну. И как после этого он 
оказывается в полной изоляции, ему вслед плюют все вокруг, и даже 
в его Забайкалье его не принимают и в самой последней кошаре. И 
все, что остается этому г-ну Гурулеву - так это тихо-мирно спиваться на 
генеральскую и депутатскую пенсию. 

А то развелись тут, понимаешь, спартаки с гладиаторами...

Образ будущего
ДВКР произвел задержание командира 90-й танковой дивизией (на-

правление Кременная).
По делу проходят ещё два его заместителя.
Обвинение - распил «штурмовых», по отчетам шли штурмы, кото-

рых не было.
Распиливались с откатами (откат 3 тыс. р за бойца). Остальное рас-

скажет Конашенков. Но это не точно (что расскажет).

«Черный полковник» В.Алкснис
Интересная версия разгоревшегося скандала с генералом Поповым. 

Детонатором этого якобы послужил скандал с трофейной британской 
ракетой Storm Shadow.

Вот эта версия, весьма похожая на правду:
«Отстранение генерала Попова было связано со скандальной си-

туацией вокруг трофейной ракеты Storm Shadow. Вместо наград для 
доставших ракету добробатовцев Попов получил тыловую комиссию, 
которая должны найти среди командиров и бойцов виновных в не-
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санкционированной добыче и краже ценнейшего трофея. Прислана 
телеграмма за подписью начальника генштаба Герасимова с требова-
нием «провести служебную проверку и наказать виновных».Эта вер-
сия лишь кажется абсурдной, как и вся ситуация. Если не знать её под-
текст. 

То, что в деле замешаны придворные, кремлевский элиты, а Попов 
просто оказался стрелочником, на котором отыгрались, станцевав на 
армейской косточке, выведя Спартак и всё его гладиаторство из себя. 
И тот же Гурулев, поднявший бучу, и прочие Турчаки - в курсе.

Дело в том, что операцией Storm Shadow руководил Дмитрий Рого-
зин и его БАРС-11/Царские волки. И ставки в этой операции были вы-
соки: реанимация Рогозина в высшем руководстве, в том числе в руко-
водстве СВО (Рогозин в переписке (вскрытой украинцами) предлагал 
своему шефу А.Ротенбергу продвинуть перед Путиным идею сместить 
Герасимова и руководить СВО на пару с Суровикиным; тот по фронту, 
он - по тылу). И Рогозин по сути украл из армии «PR-ракету», перепра-
вив его «для изучения» в свои структуры, и двинувшись по кремлев-
ским коридором победителем. Чем вызвал дикий гнев Шойгу, потре-
бовавшего любой ценой вернуть армии украденную «непонятно кем» 
ракету. Герасимов спустил всех собак на Попова, и вот - результат.

ЯнZен | #ШВО
С каждым днëм новости всë тревожнее и тревожнее. 
«Кресла» продолжают громить «окопы». Начался накат на те элит-

ные и силовые группы внутри России, которые недовольны отсутстви-
ем чисток в армии. 

В целом, ощущения весьма поганые.

Владислав Угольный
Как же хорошо: люди, которые хотели под предлогом войны зачи-

стить других, теперь сами зачищены.
Как же хорошо: Российская Федерация останется Российской Феде-

рацией, просто в этом мире станет на миллион хохлов меньше.
А минусы есть, Илья?

Alex Parker Returns
Это безусловно прекрасная позиция, радоваться за тувинского де-

генерата и Герасима, которые полностью провалили СВО, что они уси-
дели в своих креслах, а теперь расправляются с теми кто хотел их под-
винуть. Позиция эта не новая. Примерно так же в 2015 году радова-
лись на Донбассе те, кто думал, что он вписался в новую систему. Та-
кого дурачка, к примеру, как Мозговой зачистили, а вот умные Гиви, 
Моторола, Захарченко и далее по списку стали системными, согласи-
лись с тем, что дают и пришли к успеху. Кстати, а где они? То что туви-
нец устоял не делает его лучше, чем он был и не списывает ему те про-
валы, которые он уже допустил до этого, в том числе и спровоцировав 
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во многом все эти события и людей, которые и пытались его сместить.

Владислав Угольный
Алекс, мне плевать кто из болванчиков будет возглавлять минобр. 

Главное чтобы они убивали хохлов.
Чтобы убивать хохлов и дальше, чтобы одновременно с этим мо-

сковские бабы снимались на Патриках, нам нужна стабильность госу-
дарства. 

Минск искуплен 250к+ украинских трупов. Не согласен?

Министерство Нападения
Господин Угольный, а что если бы вы точно знали, что упомянутая 

вами цифра в, положим, 250к могла бы быть 500к+, и вы точно были 
уверены, что эта цифра 250к из-за некомпетентности первых лиц, воз-
главляющих министерство?

Проверить мы это не можем, конечно: у нас нет компьютерной си-
муляции. Но как допущение.

Каково бы тогда было ваше мнение?

Владислав Угольный
Дорогой Котевский, а где бы эти гипотетические 500к хохлов убива-

ли бы? Напротив Харькова и Одессы, уничтожая эти города? Мне это-
го не хочется.

Сейчас эффективность свинореза ровно настолько хороша чтобы 
хохлы кончились именно на Донбассе, а все остальное мы возьмём 
через пару лет без боя.

Эффективность ВС РФ настолько хороша чтобы хохлов убить, а рус-
ские города не разрушить.

Единственная проблема здесь - что Шойгу и Герасимов вероятнее 
всего довоюют до второй волны мобилизации :(

Министерство Нападения
Господин Угольный, а почему вы думаете, что города останутся це-

лыми и враг их отдаст без боя? Вот прямо кончатся до критическо-
го уровня солдаты у врага? Мы прекрасно знаем, что враг коварен и 
подл, он найдёт как максимально выжечь землю.

И сопутствующий вопрос: а что мешает врагу также засесть в пози-
ционку и понаделать также минных полей и выжидать? Как тогда наша 
армия будет наступать? (Видеть картины начала июня только уже с на-
шей техникой в роли развалин не очень улыбается)

Возможно, ответ на эти вопросы таков: наша сторона ждёт, когда 
Западу надоест финансировать чёрную дыру в виде кадавра бывшей 
страны 404 (ныне — серая зона без будущего, полигон войны). По-
лучается, у политического руководства РФ единственная надежда на 
то, что та сторона устанет вливать технику и оружие в сброд терро-
ристов (ВСУ), не наблюдая результатов на поле боя? Ставка хорошая 

https://t.me/zola_of_renovation/5512
https://t.me/neoborona/192
https://t.me/zola_of_renovation/5513
https://t.me/neoborona/193


ОГЛАВЛЕНИЕ 248ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

— увы, ценой ежедневной крови наших солдат под бодрое улюлюка-
ние на телевизоре: «да пожжём мы эту технику западную, поставляй-
те!». (Правда никто никогда не увидит изрекающих подобные фразы 
на фронте: легко таскать каштаны чужими руками)

Владислав Угольный
Потому что все хохлы сдохнут на Донбассе и кремлинги компенси-

руют это донбассовцам инвестициями.

Старше Эдды
Не может ли украинский «наступ» повториться, например, осенью? 

Что тут сказать?
Потери в технике, которые хохол понес в боях за последние 40 дней, 

предстоящими западными поставками компенсируются лишь отчасти. 
Особенно это касается артиллерии и танков. Максимум, который мо-
жет получиться к ноябрю – частичное восстановление боеспособно-
сти тех бригад, что понесли потери в боях в июне-июле, и соотноше-
ние сил для ВСУ лучше за это время не станет. Рассчитывать на логи-
ку хохла трудно, но военная логика в этих условиях диктует переход к 
обороне и попытку подловить нас – уже в нашем наступлении.

Если же ВСУ продолжат суицидальные забеги по минным полям и 
далее, но конец может наступить внезапно и страшно, когда мы дей-
ствительно перейдем в наступление, а сил его остановить уже не бу-
дет. Западные советники, по идее, должны эту обстановку очень хо-
рошо осознавать, однако логика военных специалистов и политиков 
может сильно различаться, особенно в условиях, когда политики от-
выкли от адекватного восприятия реальности и все чаще руководству-
ются удобными мифами.

Политджойстик/Politjoystic
Ясно. Дедлайн (крайнее время) у режима в Киеве - осенняя распу-

тица. Сколько успели - там и останется на время переговоров. Так им 
сказали в Вильнюсе. 

…
Поэтому, будут раскачивать как смогут. Удары по АЭС из этого ряда 

- замазать партнеров в НАТО и попробовать настоять на новых объе-
мах вооружения и вернуться к теме срочного вступления в альянс. 

… 
Инерционный сценарий для Зеленского смерти подобен. А для нас 

как раз очень выгоден.

ЖИВОВ Z
Новоалексеевке конечно крепко досталось. Фото не буду публико-

вать, нечего врага радовать. Целый квартал снесло вторичными дето-
нациями. Помню, тем летом у хохлов появились химари, и склады на-
чали гореть как спички. К этому почему -то никто оказался не готов. В 
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Алешках был мегасклад выстрелов для РСЗО, на фоне которого прям 
фотографироваться можно было. Настолько все было хорошо видно. 
После очередного удара по Чаплынке склад спешно растащили. Но 
потом все собрали обратно.

Чтобы вы понимали, натовские спецы лишили нас привычного нам 
тыла. Сначала отодвинули склады с БК на 30-50 км, потом на все 100. 
Лишили возможности разгружаться с поезда ближе к фронту. 

Появление ракеты SS вынуждает либо двигать склады еще дальше, 
либо искать другое решение. Более дорогое и сложное: предельное 
рассредоточение, заглубление, лучшая маскировка. В общем придет-
ся очень щепетильно относиться к размещению и охране БК.

Юрист на Югах
Преждевременно делать выводы об успехе или неудаче летнего на-

ступления ВСУ. 
Да, оно идет уже более месяца и похвастаться какими-либо значи-

мыми результатами украинцы не могут. 
Да, они несут серьезные потери и на данный момент потеряли боль-

шое количество техники и личного состава.
Однако, украинские военкомы активно выгребают народ из круп-

ных городов юга и центра украины (Одессы, Николаева, Днепропе-
тровска), с целью оперативного восполнения потерь. НАТО активно 
поставляет бронетехнику, взамен выбывшей такими темпами, что по-
тери тех же БМП Бредли и Леопардов нивелированы новыми постав-
ками.

Наша армия также несет потери. Люди устали за месяц непрерыв-
ных боев. Об этом говорил Генерал Попов…

Поэтому рано подводить итоги. Преждевременно считать, что про-
тивник выдохся и более не сможет реализовать свои планы. 

Ситуация может поменяться буквально за сутки. 
Необходимо, как на протяжении уже прошедшей половины лета, 

сосредоточенно и терпеливо уничтожать врага. Расслабляться рано.

Андрей Медведев
Тут стоит отметить ещё одну, чрезвычайно мудовую тенденцию, ко-

торую можно наблюдать в наших СМИ и ТГ каналах.
А именно, рассуждать о том, что, скажем, наступление ВСУ выдох-

лось, потому что:
- про это написала какая-то американская газета
- заявил политинфоцыган Риттер
- про это пишет какой-нибудь аналитический портал
- об этом рассуждает Сеймур Херш.
Ну и так далее. Подставьте свой вариант с каким-либо западным 

источником/персоной.
Что за такой карго-культ? В текущей ситуации западные СМИ это от-
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дельный окоп инфовойны. Напомню, многие  мейнстрим медиа сооб-
щали, что наступления ВСУ вообще не будет. СМИ на Западе  сегодня 
формируют весьма специфическую повестку, где трудно отличить ре-
альность от реализации  PsyOps задач.

В западных СМИ могут наконец, просто работать хайпующие иди-
оты, которые ни черта не смыслят в том, о чем рассуждают. И пишут 
приятные нам глупости.

Даже крупные think-tank вроде ISW выдают последнее время весь-
ма дурную аналитику. Цель которой не отразить реальную картину, а 
порадовать высокое политическое и корпоративное руководство успе-
хами ( хорошо, что у нас так никто не делает!).

К чему читать до обеда и после него западные газеты? Мы не спо-
собны сами выстроить аналитику? Способны, конечно. Мы сами не 
можем реально (подчеркну, реально!) посчитать, моб.потенциал на 
Украине, потери техники там, поставки, потенциал НАТО, экономику 
противников оценить? Можем. 

Вот и надо заниматься этим, а не потреблять успокоительное чти-
во, которое приятно глазу и надувает гордыню и тщеславие. Но совер-
шенно пагубно с точки зрения перспективы.

AGDchan
Змеиный остров это неотъемлимая территория России. Всякий сту-

пивший туда чужестранец будет уничтожен.

Военкор Котенок
The Washington Post сегодня выпустила воинственное интервью За-

лужного. Главком ВСУ обещает «вернуть Крым, даже если союзники 
будут против» и заявляет, что не будет ни у кого спрашивать, нанося 
удары по российской территории. Дословно: «Как только у меня будут 
средства, я что-нибудь сделаю. Мне наплевать — меня никто не оста-
новит».

Общий лейтмотив — Запад не даёт воевать «по-настоящему», и это 
может измениться. То есть цель — не только мотивировать утилизи-
руемых в «наступе» украинских боевиков, но и передать сигнал Запа-
да, что если зерновая сделка не будет пролонгирована, то ВСУ начнут 
воевать «по максимуму».

Разумеется, не начнут. Просто потому, что они делают это уже дав-
но. Передаваемое Киеву оружие вовсю применяется не только по Дон-
бассу, Херсонской и Запорожской областям, но и по «старым» россий-
ским территориям. Террор, убийства и т.д. также практикуются по пол-
ной. Так что подобные угрозы — не более чем информационный шум. 

Но то, что такое интервью появляется, безотносительно того, да-
вал ли его вообще Залужный, либо оно было состряпано внутри са-
мой редакции — это безусловный плюс, поскольку подобная ритори-
ка лишний раз напоминает — с этими договорняка не получится. Вое-
вать придётся до конца.

https://t.me/Agdchan/10990
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Мухаммед бин Салман и все-все-все
Не пишет никто, напишу я:
Уважаемый господин Лобаев, не могли бы Вы на своем неболь-

шом предприятии по модификации дронов под войну наладить хоть 
какой-то контроль качества? Рынок и бойцы сейчас звереют от того, 
сколько убитых дронов от Вас приходит. Самая частая проблема — 
сгорание GPS-модуля от Вашей платы, делающей смещение коорди-
нат в Китай (миф про сгорающие в воздухе от воздействия РЭБ дроны 
идет отсюда, вестимо). Иногда горят и полетные контроллеры, и виде-
одатчики. В поле эти проблемы не решаются. 

Отдельная просьба: не паяйте пожалуйста смещение в Universal 
Edition — это бессмысленно, координаты оператора все равно пере-
даются в составе Drone-ID.

Есть у меня еще подозрение, что на Вашем предприятии работают 
саботажники, но это уже чисто моя шиза.

Владислав Угольный
Лобаев оказался позерским коммерсом, которому плевать на ар-

мию, он просто бухал с Владленом и Старше Педдиком, а они его пи-
арили за картофельные очистки. Кто бы мог подумать))))

Я?

ЖИВОВ Z
Президент сделал последнее заявление для внешней аудитории, 

их можно перевести на русский:
- Украина не должна вступить в НАТО;
- новейшие западные ракеты не достанут до красных линий;
- Россия готова обсуждать мир на базе стамбульских договоренно-

стей;
- зерновую сделку готовы продлить в обмен на уступки.

Правый Григоров
Нет, Алексей, «гарантий» Украине на основе Стамбульских дого-

ворённостей уже не будет. По ним Херсонская и Запорожская обла-
сти оставались в составе Украины, а на их территории должны были 
остаться только российские военные базы. Но Господь отвёл нас от 
этой беды. Мы часто забываем о самой природе этой войны, и что у 
Господа на неё иные планы. Потому опасные для России договорен-
ности и срываются.

Безусловно верно и другое, что если бы верховная власть трансли-
ровала риторику о целях войны, что принято решение о ликвидации 
украинского государства, то это бы вдохновляло нас и деморализовы-
вало противника, обессмысливая его сопротивление. Потому что если 
поставлена задача ликвидации украинского государства, и эта задача 
будет выполнена в любом случае, то самоубийственные жертвы Укра-
ины уже не имеют смысла.

https://t.me/kulluminkum/204
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Я вообще сторонник того, что надо честно и открыто провозглашать 
национальные цели. И наша западная граница должна быть там, где 
она и была ранее.

Что-то знаю / Павел Данилин
«Путин согласился на продление зерновой сделки, — AFP со ссыл-

кой на Эрдогана».
Ну конечно Путин согласен на продление зерновой сделки. Он же 

вчера сказал прямо об этом. Россия в сделке заинтересована. Так что 
готова ее продлить. Но тут дело такое - сделка - это когда выгодно обе-
им сторонам. Так что утром деньги, вечером - стулья. Сначала выпол-
нение условий, согласованных ООН, а потом - реализация зерновой 
сделки. Можно утром стулья, вечером деньги. Но деньги - вперед. 

Все верно.

Раньше всех. Ну почти.
США заинтересованы в продлении зерновой сделки, непродление 

создаст угрозу развивающимся странам - Блинкен

ФЕДОРОВ.
Приказ от начальства поступил.  Думаем, несуверенная Россия при-

каз выполнит.

Обыкновенный царизм
Иностранные СМИ сообщают со ссылкой на Эрдогана, что Путин со-

гласился на продление зерновой сделки. Пока нет никаких подтверж-
дений, но добрая воля — главная черта нашего главнокомандующего. 
Поэтому не сомневаемся, что он принял правильное решение. 

Остается лишь надеяться, что не обманут и не кинут. И самое глав-
ное — не перейдут никаких красных линий. Турция ведь постоянно 
выполняет свои обязательства. Недавно в очередной раз там это под-
твердили, отправив террористов с курорта обратно на Украину. Но, 
как сказал Песков, мы все относимся с пониманием.

Раньше всех. Ну почти.
Никаких заявлений, касающихся продления «зерновой сделки», с 

российской стороны не было — Песков

Холмогоров
В общем похоже Эрдоган сделал ставку на хуцпу.

Умный еврей при губернаторе
Однако Дмитрий Песков про зерновую сделку зачем-то говорит «у 

нас есть еще несколько дней». И таким образом заставляет меня тре-
вожится о возможном и совершенно не нужном не только России в 

https://t.me/ctotoznayu/4572
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целом, но даже и пресловутому «зерновому лобби» позоре. 
А ничего кроме позора не будет. Потому что эффект от продления 

сделки может быть только один: пройдет еще три-четыре десятка су-
хогрузов с украинским зерном для ЕС, а России не то что спасибо ни-
кто не скажет, но и мелкий гешефт Россельхозбанку не отдаст.

Военкор Котенок
Чем ближе завершение «зерновой сделки», тем активнее эта тема 

фигурирует в западных и турецких СМИ, причем именно в том клю-
че, что Москва обязана продлить соглашение. Фоном идет активное 
публичное давление со стороны основных лиц, вовлеченных в её об-
суждение.

В частности, Блинкен уже заявил, что «зерновую сделку» нужно не 
только продлить, но и расширить. Но агрессивнее всех ведёт себя Эр-
доган. Сегодня «друг Реджеп» даже позволил себе говорить от лица 
России, заявив, что «Путин согласен с ним в необходимости продле-
ния зерновой сделки, срок действия которой истекает в понедельник 
вечером», хотя еще вчера президент ясно дал понять, что односторон-
нее продление сделки без выполнения выдвинутых Москвой условий 
более не является приемлемым вариантом.

В ответ на заявление Эрдогана Кремлю даже пришлось подчеркнуть, 
что с российской стороны не было никаких заявлений, касающихся 
продления «зерновой сделки», но тот факт, что Эрдоган всё чаще ис-
пользует в отношении России уведомительно-приказной тон, сам по 
себе не только вызывает раздражение, но и демонстрирует, что псев-
досоюзнические отношения с Анкарой становятся всё более токсич-
ным и репутационно разрушительным активом.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Эрдоган продолжает выдавать антироссийские речи. На этот раз 

он заявил, что  крымские татары ведут борьбу за свободу своей стра-
ны, – похвалил крымских сепаратистов Эрдоган. 

«Еще одной причиной, по которой мы с уверенностью смотрим на 
будущее Украины – является то, что крымские татары рьяно ведут борь-
бу за свободу своей страны», - обозначил Эрдоган  турецкие интересы 
в Крыму. Он отметил, что будущие переговоры будут проходить «на 
базе полной солидарности с Украиной» - заявил Эрдоган

Эрдоган продолжает информационно атаковать Путина, ведь имен-
но Путин с ним держит близкие отношения и любые такие выпады от 
Эрдогана люди воспринимают  как точечный удар не в адрес России, 
а именно  в сторону Путина. Так как люди прекрасно понимают, что за 
фрукт этот Эрдоган, а вот Путини считает его человеком слова 

Если кто-то забыл, то напомню как позорно выстраиваются совре-
менные отношения с историческом противников России.На видео за-
ставки запечатлён молодой  Эрдоган, который  открывает парк в честь  
чеченского террориста Джохара Дудаева в 1996 году и восхищённо 
произносит торжественную речь в его адрес, желая ичкерейцам одер-

https://t.me/voenkorKotenok/49191
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жать  победу, к слову в Турции открыли ещё один парк в честь Дудае-
ва в 2021 году.

За последние 10 лет турки
- сбивали наши самолеты и вертолеты
- убивали наших солдат
- помогали топить наши корабли *привет Москва*
- открыто помогают сепаратистским и националистическим анти-

русским организациям в Крыму, Кавказе, Татарстане и других субьек-
тах РФ и странах СНГ

- поставляют оружие и снаряжение ВСУ
- являются исламистским хабом где вербуются и тренируются тер-

рористы против РФ
- убивают наших дипломатов
- не выполняют свою часть соглашений по Сирии
- спецслужбы в Турции укрыли у себя с десяток различных русско-

говорящих исламо-радикальных блогеров, которые через инсту/тик-
ток/ютуб сейчас активно насаждают радикальные формы ислама и ра-
ботают исключительно на российскую публику

- Выдача, в нарушение соглашений, командиров азова, действие из 
парадигмы указывающей на открытую враждебность Турции к РФ.

Международные партнёры регулярно «обманывают» и «кидают»  
великого гроссмейстера ( на видео). Но он не унывает, продолжает об-
манываться, надеясь, что в этот раз точно все будет по-другому. Хотя 
исходя из слов Пескова, Турция не провела вокруг пальца первокласс-
ного шахматиста, их просто вынудили так действовать

«В контексте подготовки к саммиту НАТО на Турцию оказывали боль-
шое давление, а она как член альянса проявляет с ним солидарность. 
Мы всё прекрасно понимаем» — добавил пресс-секретарь Владими-
ра Путина Дмитрий Песков

Ну теперь всё понятно, а мы-то думали, что кого-то опять обману-
ли. Но оказывается дорогих турецких братушек просто вынудили. Так 
что не стоит их судить строго, нужно войти в их ситуацию и пожалеть. 
Выразив им сочувствие и признательность, что они их не сразу отпу-
стили на Украину, а так долго сопротивлялись американскому давле-
нию.  Как же заколебала это ущербная постсоветская идеология соб-
ственного самобичевания под названием национал куколдизм, кото-
рая пронизила все ветви власти и тащит страну на дно».

Правый Григоров
Я правильно понимаю, что Игорь Иванович Стрелков призывает нас 

начать войну с Турцией? Или нет? Тогда для чего это всё написано?

Константин Малофеев
А может, хватит? Какая зерновая сделка? Мы воюем с Западом. Ис-

ключительно в его интересах работает эта схема, а никак не помогает 
беднейшим странам. Никаких сделок до мирного договора на услови-

https://t.me/grigorov_prav/2613
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ях капитуляции Киева.

Умный еврей при губернаторе
Турецкий «султан» никак не может решить, то ли он марионетка 

США и НАТО, то ли партнер России. Мечется и наносит оскорбления 
и тем и другим. На саммите выступает против участия в НАТО Украи-
ны. От России требует продления зерновой сделки. Тут же отпускает 
на волю боевиков запрещенной в России террористической органи-
зации «Азов»*. Что он мечется - это его проблемы. Но почему Россия 
должна это терпеть? Не пора ли ответить по-настоящему жестко?

Логика Маркова
Фейком окажется и информация вице-президента ЮАР о том, что 

власти ЮАР просят Россию отказаться от приезда в ЮАР на саммит 
БРИКС Путина, потому что они должны будут его арестовать из-за ор-
дера МУС. Очень амбициозный вице-президент ЮАР, недавно толь-
ко что назначенный на этот пост во многом против воли президента 
ЮАР, по итогам внутренних выборов в правяшей партии, и связанный 
с США, лжет. Видимо, лжет с целью нанести ущерб президенту ЮАР.

Власти ЮАР легко могут гарантировать безопасность Путина и не-
применение ордера МУС в отношении Путина.

Насколько я понимаю, даже все наоборот. Власти ЮАР хотели бы, 
чтобы Путин приехал на саммит БРИКС и президент ЮАР недавно в 
Москве уговаривал Путина приехать.

Но Путин не приедет, потому что на долгом пути в ЮАР невозмож-
но обеспечить его безопасность от покушения со стороны спецслужб 
США и Британии.

А такие фейки создаются и распространяются  союзниками США с 
целью дискредитации президента России.

AGDchan
Только если мы разобьем Запад на Украине, Россия станет полно-

ценным независимым государством. Это залог нашего бытия. При этом 
Запад, даже полностью потеряв Украину,  останется самим собой и со-
хранит во многом свое могущество - у него все еще будет множество 
опций и даже плацдармов для реванша. У нас же все стоит намного 
острее. Поэтому мы сражаемся за то, чтобы быть, а Запад - за то, что-
бы иметь, все больше и больше, чтобы приобрести то, чего раньше у 
него не было. В этом разница: проиграв Украину, Запад будет иметь 
упущенную прибыль. Может и неприятно, но не фатально. Для нас же 
это вопрос жизни.

Логика Маркова
Арестован Михаил Поляков. Администратор тг канала Кремлёвская 

прачка, 260 тысяч подписчиков. Арестован за коррупцию, за вымо-
гательство под угрозой негативных публикаций. Бывший полковник 

https://t.me/governorsjew/7700
https://t.me/logikamarkova/7333
https://t.me/Agdchan/10984
https://t.me/logikamarkova/7328


ОГЛАВЛЕНИЕ 256ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

ФСБ. Кремлёвская прачка патриотической ориентации. Многие счи-
тают, что такие аресты продолжатся с целью не только борьбы с кор-
рупцией, но и установления контроля власти над тг каналами. Запад-
ники захватили Фейсбук путем цензуры. А в телеграмм свобода, поэ-
тому здесь бушует бесконтрольнй патриотизм. Вот теперь будет уме-
ренный контролируемый патриотизм.

Тот самый Олень
Сообщают, что в Москве по подозрению в вымогательстве задер-

жан администратор ведущих прокремлевских (!) телеграм-каналов и 
влиятельный экс-полковник ФСБ Михаил Поляков. 

Сейчас во многих телеграм-каналах проходит парад опровержений 
причастности Полякова к этим телеграм-каналам, но это лишь только 
опровержения - событие в тусовке по-настоящему экстраординарное, 
хотя бы потому, что среди упоминаемых телеграм-каналов есть даже 
канал патриарха российских медиа. Список контактов Полякова среди 
силовиков и кремлевской администрации внушительный. Пока не до 
конца понятно, куда вывернется это дело, уже включились серьезные 
силы в защиту. Но факт, что круги по воде идут всё дальше, затраги-
вая уже глубинные слои. Задержанные ранее администраторы теле-
грам-каналов дают показания, появляются новые потерпевшие, а сле-
дователи распаковывают чаты и переписки, и находят много интерес-
ного - сейчас в поле зрения попали даже те, кого принято было в ту-
совке называть «неприкасаемыми». На кого покажут уже эти «непри-
касаемые», курируемые из-за зубцев башен Кремля - главная интри-
га. Но по степени влияния и последствий на политический истеблиш-
мент - «Дело администраторов телеграм-каналов» можно сравнить с 
операцией «Клубок» («Кремлёвское дело») 1935 г и «Делом врачей» 
(1948-1953) гг. 

Это ещё не конец
Телеграмм-общественность очень обеспокоена задержанием 

экс-полковника ФСБ Полякова, который работал на рынке телеграмм.
Что известно на данный момент.
Да, с ним идут следственные мероприятия.
Да, это расследование в рамках работы «военкоров» с ЦИПСО, так 

как отставной полковник в основном имел отношение к «силовым» 
каналам.

И когда-то помогал Кремлевской прачке деанонить телеграм.
А что такое деанон телеграмм? Это возможность западным спец-

службам выйти на контакт с ведущими админами в российском сег-
менте.

Так что же известно (от источника близкого к следствию) сейчас?
Поляков много материалов получал от ЦИПСО. Хранил в Протоне 

(доступ сам предоставил) файлы и документы как по СВО, так и по раз-
ным политическим деятелям. 

https://t.me/trueolen/843
https://t.me/nonetutto/252
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Данные ему присылали с анонимных почтовых ящиков, преимуще-
ственно из Польши и Литвы. 

Пока достоверно установлена только его возможность администри-
рования Кремлевской прачки.

С Незыгарем шло плотное общение, но без возможности доступа к 
каналу.

У Полякова есть контакты Илиаса Меркури, Константина Рыкова, 
Кристины Потупчик, Татьяны Столар. Возможно, что они вели аноним-
ную переписку или имели разовые контакты, не понимая с кем шло 
общение. 

На автора Кремлевской прачки поступило четыре  заявления о вы-
могательстве. Три от коммерсантов из регионов, одно от известного 
политика, есть еще пять заявлений от коммерсантов из Москвы и Пи-
тера, по ним пока только идет проверка.                       

КАРНАУХОВ
Что известно о М.Полякове?
Всю жизнь он отдал работе в органах безопасности России. Всегда 

был на оперативно-начальствующих должностях.
Работал по линиям: борьбы с терроризмом, противодействия по-

литическому экстремизму, обеспечивал наступательную борьбу с  не-
системной оппозицией. Он и есть тот самый «ответственный от ФСБ», 
о котором столько писали радикальные СМИ, благодаря которому в 
Москве были предотвращены массовые погромы и нападения на си-
ловиков, которые планировались преступной группировкой Наваль-
ного. 

Все последнее время М.Поляков вел проекты в поддержку СВО. 
Ещё один важный факт из его биографии, чтобы до конца понять кто 

такой Михаил: он был РУКОВОДИТЕЛЕМ СЛУЖБЫ ПО ЗАЩИТЕ КОН-
СТИТУЦИОННОГО СТРОЯ УФСБ по Москве. Это особая когорта офице-
ров, которые остро чувствуют ответственность перед страной. Поэто-
му живут кристально чисто. Этот тезис для меня бесспорный и нео-
провержимый. Я знаю службу ЗКС ФСБ РФ. И там других людей нет.  

Кроме того, он лично руководил антитеррористическими операци-
ями, в результате которых были задержаны боевики, планировавшие 
взрывы в российской столице. 

Поляков награжден многими ведомственными и государственны-
ми наградами.

И вот теперь я задаюсь риторическим вопросом: кому и зачем по-
надобилось это происшествие, которое порочит репутацию ФСБ РФ, 
бьет по авторитету ключевой службы органов безопасности, делая 
это международным событием. А главное-кто додумался до таких по-
шлых формулировок, которые и в голову не придут, когда говоришь о 
сотрудниках ФСБ масштаба Михаила Полякова? Напомню, его обви-
няют (согласно публикациям) в вымогательствах денег «у политиков и 
бизнесменов». 

https://t.me/barantchik/10985
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Что ещё должно произойти, чтобы прекратили расшатывать страну 
в период СВО?                        

Логика Маркова
Многие считают что арест Михаила  Полякова это попытка каких то 

сил ударить по ФСБ и ударить по той части российского общества, ко-
торая поддерживает Путина и СВО. Потому что днятельность Поляко-
ва и Кремлевской Прачки не была связана с бизнесом и там странные 
обвинения в коррупции. 

Возможно это обмен ударами. ФСБ взяла за взятку сислиба зам гла-
вы Минцифры Паршина. И сислибы нанесли ответный удар по ФСБ че-
рез своих людей в МВД и арестовали Полякова.                                                                                

Образ будущего
Что касается админов Кремлевской прачки: информации о задер-

жании в правоохранительных органах нет. Конечно, могут проводить-
ся какие-то следственные действия, но торопиться не нужно.

Ранее Ильяс Меркури передал этот канал Z-военкорам, и да, сооб-
щалось, что ряд персонажей из этой публики проходят проверку на 
связи с ЦИПСО, но спешить с выводами не нужно.

Национальный Z Курс
«Силовики» и «BRIEF» отрицают, что у них был  администратором 

Михаил Поляков.
А канал «Кремлёвская прачка» нет и молчит со вчерашнего вечера.

МИГ России
Итог такой: как пишет «База», задержан один из админов каналов 

«Кремлевская прачка» и «Незыгарь».
Похоже на правду.

Политджойстик/Politjoystic
По Кремлевской Прачке вот что важно: канал всегда был пророс-

сийским. Писал активно про СВО и наши информационные сражения 
с украинским ЦИПсО. Бизнесовые темы для него чужие, тем более по 
слухам доказательств вымогательства не обнародовано. Дождемся, 
конечно, процессуального статуса и там что-то услышим (если до него 
дойдет). Поэтому, пока исхожу, что имеется какой-то личный мотив. 
Вопрос у кого?

НЕЗЫГАРЬ
Редакция канала НЕЗЫГАРЬ сообщает, что продолжает работу по 

объективному анализу ключевых политических и социально-эконо-
мических процессов в России.

Редакция канала заявляет, что никому не навязывает и не будет на-

https://t.me/logikamarkova/7329
https://t.me/obrazbuduschego2/14747
https://t.me/nationkurs/26652
https://t.me/mig41/27747
https://t.me/politjoystic/33327
https://t.me/russica2/52781
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вязывать свои услуги и, тем более, не занимается шантажом и наме-
ренной дискредитацией политических деятелей. При этом объектив-
ная критика ценна тем, что оставляет возможность для учета недо-
статков и ошибок с целью совершенствования качества управления.

С каналом сотрудничает обширная сеть уважаемых экспертов, ко-
торые задают ключевые аналитические тренды в России. Мы ценим и 
уважаем это сотрудничество.

Логика Маркова
Арестованный Михаил Поляков получается контролировал возмож-

но самый влиятельный тг канал Незыгарь и ряд других влиятельных тг 
каналов. То есть возможно Поляков был самой влиятельной теневой 
фигурой в российском политическом телеграмме. Он также связан с 
Соловьевым и Потупчик и Раковой ? Ну если это так, то сюжет будет 
развиваться очень интенсивно и это будет борьба знаменитых «башен 
К»

ЯнZен | #ШВО
Итак, по крайней мере теперь понятно, почему Гиркин позволил 

себе прыгнуть на Жало. 
Эх, сожрëте вы меня за эту мысль, но я еë выскажу. 
Вторая служба в рамках СВО показала себя чуть ли не наиболее па-

триотичным и близким фронту силовым органом. На их плечи упала 
и борьба с хохлами, и борьба с мигрантами, и борьба с либеральной 
фрондой внутри страны. 

Конторские очень больно наступили на мозоли всему «семейному» 
клану в том числе моим «любимым» Громову и Шойгу. 

Арест Полякова – это ответный ход и эйфория этого клана, почув-
ствовашего свою силу после «мятежа» и реакции Путина на него. Это 
совсем не обычный «администратор телеграма» или «решала».

Знаю, что ряд людей сейчас решат позлорадствовать, а меня впи-
шут в агенты охранки – плевать. 

Мы наблюдаем абсолютно невиданный по своей наглости реванш 
«партии поражения», «партии страха» – и на фронте, и в тылу. 

Я – честный человек, и не могу быть равнодушен. 
Происходит пиздец.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Приношу извинения за мат со стороны автора, но от наемного ре-

зинового изделия сложно ждать культурной речи. Я-же прочитал с ин-
тересом: это что-ж получается? Это получается - я «работаю» на могу-
щественные кланы Громова и Шойгу, что ли? Тогда где мои деньги?!!!

Donrf#КРПР
Правило Рунета, его политической части, номер один - хочется по-

пулярности - мочи Стрелкова. Что бы там ни было мочи Стрелкова. А 

https://t.me/logikamarkova/7331
https://t.me/rus_jansen/2638
https://t.me/strelkovii/6053
https://t.me/donrf22/25260
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ещё лучше в процессе называй его Гиркином. Ещё лучше Гиркиндом  
и беглокомандующим. 

Верхи оценят. И карьера гарантирована. Минимум медийного кло-
уна.

Политджойстик/Politjoystic
Друзья спрашивают: это то, что ты обещал с 17 июня (про Поляко-

ва)? Ответ: нет. Начнётся другое. Но, возможно это препати.  
…
Вообще, есть смысл «отстреливать» Т сетки перед информ/атаками 

и последующими физическими процессами. Вот такой ресурс теперь 
у Телеграмма.

Старая площадь
Ни для кого в политической тусовке не секрет, что именно благода-

ря Полякову во многом удалось победить несистемную оппозицию в 
Москве. Последнее время экс-полковник вел онлайн и офлайн-проек-
ты, направленные на поддержку России в специальной военной опе-
рации.

Игорь Караулов
В общем, поймали бывшего чекиста, имеющего непонятно какое 

отношение к непонятно каким ТГ-каналам.
Теперь осталось выяснить, что чекист - не бывший.
Кажется, близится сакраментальный момент выхода на самих себя.

Джига на могиле
Клоуны у пидорасов, пидорасы у клоунов — когда-то были метко 

подмечены писателем Пелевиным.
Теперь наблюдаю, как часть патриотического сообщества прочно 

становится куколдами у куколдов.

Захар Прилепин
Листая ленту, вижу, что общественные реакции на копошения рос-

сийской либеральной стремятся к нулю. Мыслящей России просто нет 
больше до них дела. Изредка мелькнут в ленте Невзоров или еще там 
кто-то - но сразу видно, что всем уже лень по этому поводу острить, 
что всё это не имеет никакого значения вообще, что это суета сует и 
тощища.

А ведь всё это имело, казалось бы, значение определяющее! А ведь 
люди эти стояли в центре всего! А ведь одежды их сияли! А слова ве-
сили по пуду каждое. 

А нынче налетит ветерок - и всё унесло.
Люди здесь делятся на тех, кто за Пригожина и против, за Попова и 

против, за войну по всему Левобережью или по всей Украине.

https://t.me/politjoystic/33329
https://t.me/staraya/11416
https://t.me/karaulovnews/3564
https://t.me/ruthink/1442
https://t.me/zakharprilepin/18867
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Как же скоро рушится слава земная. Особенно такая, где в центре 
мироздания стояли «прогрессивные ценности» и прочая чепуха.

Человек, который нынче всерьез предложит обсудить Макаревича 
- выглядит диковато.

Да что там - и до Земфиры нет дела, и до Ходорковского, и до Окси-
мирона, и до Бабченко.

А ведь спорили всерьез с ними. А ведь пытались переспорить. Убе-
дить в своей правоте и вере. Потом пригляделись: а тут не о чем и не 
с кем говорить. Пустая трата времени.

Подъём
«Будут вешать на бронежилет». Жители томского села отправят сол-

датам на СВО Чебурашек-казаков, чтобы «воевать по-доброму». 
Чебурашечно-казачий взвод прибудет, ориентировочно, в конце 

июля вместе с окопными свечами, сухими армейскими душами, по-
душками и трусами. 

Глава Кривошеинского района Андрей Коломин пояснил  «Подъё-
му», что казака из сказочного героя сделали потому, что район каза-
чий, а Чебурашка выбран, потому что он добрый. 

«У нас праздник казачьей культуры и быта «Братина» проходит, у 
нас отделение казачества в районе, несколько казачьих классов в шко-
ле, поэтому и казачата. Я сам казак. 

Мы же добрые люди русские, мы же даже и воюем по-доброму – 
солдаты у нас добрые, всегда помогут мирному населению, потому и 
Чебурашка добрый выбран. Он добрые дела делал, ну и вот казаче-
ство в виде Чебурашки и решили сделать». 

Всего, по словам Коломина, дети из села Кривошеино сделали око-
ло 50 Чебурашек-казаков. Кому именно они достанутся, никто не зна-
ет.

AGDchan
Настоящая трагедия в том, что часть нашего народа оказалась по ту 

сторону баррикад в финальной битве, ради участия, ради Победы в 
которой, наш народ и был создан Богом. Не просто в стороне, а среди 
сил чистого зла. На стороне Змея. Это еще страшнее, чем Гражданская 
война, чем выбор своей стороны в любом историческом конфликте 
прошлого. Это самое настоящее проклятие украинцев, эсхатологиче-
ское проклятие. Как бы низко мы сами не опускались, наша судьба на-
много выше нас самих. И сегодня сражаясь с Западом, мы бьемся со 
Змеем. А вы оказались вместе с ним. Это уже не искупить. Ничем.

Юрий Баранчик
ФСО берет под охрану здания Минобороны России.

https://t.me/pdmnews/61179
https://t.me/Agdchan/10991
https://t.me/barantchik/10989
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ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы
• Война на истощение,
• Возмущения генералов,
• Котельники,
• Международное,
• Покушение на валькирий РТВ,
• Арест Паши Мерседеса и уничтожение русского языка в Украине,
• Культура

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Мне больше нравились времена, когда Киев, Харьков, Николаев 

были на осадном положении. Мне нравились видосики Кима из Нико-
лаева. Нравилось его подъёбывать по поводу стиков. Нравился всра-
тый вид Зеленского, который записывал духоподъемные видео на 
фоне хромакея из Польши. Нравился Купянск и Изюм, в которых оста-
лись наши люди и с которыми я успел там подружиться. Да что там го-
ворить, мне даже Старый Салтов нравился, хотя я там однажды нар-
вался в одиночку на тероборону и меня чуть не грохнули или не пле-
нили. Слава Богу находчивость меня тогда спасла. 

Огонька и драйва было больше. И разборок никаких междоусоб-
ных не было. Все шли единым фронтом.

Короче тогда мне нравилось больше.

Kadyrov_95
«Не выполнять дурацкие приказы» - совет пленного украинского 

штурмовика, который больше года был призван в ряды ВСУ и чья исто-
рия могла бы закончиться печально, но судьба дала ему второй шанс.

Спецназ «АХМАТ» совместно с 346-й бригадой специального назна-
чения и 4-й бригадой 2-го армейского корпуса денацифицировали оче-
редной штурмовой отряд ВСУ в окрестностях Клещеевки, той самой, 
где якобы нацисты накрыли огнём всех ахматовцев.

Из всей группы, насчитывавшей восемь человек, один взят в плен, 
3-4 безвозвратно покинули этот мир, судьба остальных членов отряда 
на момент съёмки неизвестна.

Халатное отношение к жизням своих солдат и банальная недооцен-
ка противоборствующей стороны приводят ВСУ к огромным потерям. 
И это будет продолжаться до тех пор, пока каждый украинский воен-
нослужащий не осознает, что сражаться с Россией, мягко говоря, не-
разумно. Такие необдуманные действия приводят к очень плачевным 
последствиям.

АХМАТ-СИЛА! РОССИЯ-МОЩЬ! АЛЛАХУ АКБАР!

АДЕКВАТ Z

https://t.me/notes_veterans/10893
https://t.me/RKadyrov_95/3758
https://t.me/politadequate/7736


ОГЛАВЛЕНИЕ 263ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Как выглядит пушечное сало самого последнего сорта? Вот так. И не 
в том даже дело, что самому младшему за тридцать, а половина семи-
десятых годов рождения, а в том, что это отдельный стрелковый бата-
льон. На деньги вековой давности - даже не ландвер, а ландштурм.

Слово «стрелковый» - это вывеска предельно облегченного подраз-
деления, без штатной бронетехники, без штатной артиллерии, не име-
ющее ничего тяжелее легких минометов и поэтому имеющее крайне 
ограниченную боевую ценность, даже будь в нем отборные кадры - 
а здесь отборные наоборот, наловленные по улицам и не имевшие 
грошей откупиться на месте. И таких батальонов, как вот эти, з Ива-
но-Франкивська, у бандеровцев развернуто не десятки, а сотни, если 
считать не только отдельные, но и сведенные в бригады теробороны. 
И от общей численности чубатой пехоты всех сортов их личный состав 
составляет десятки процентов.

Конкретно эти были брошены под Клещеевку, где и сдались без со-
противления при первой же нашей атаке. А по северной укрогранице 
формирования такого качества находятся в подавляющем большин-
стве, кадровых частей там очень немного, в среднем, предполагаю, в 
лучшем случае по паре бригад на область. И общая плотность войск 
там тоже весьма так себе, потому что продолжать бесплодные и кро-
вавые попытки нахрюка получается только за счет предельного оголе-
ния пассивных участков.

И в том числе именно поэтому время этого направления придет обя-
зательно.

Александр Ходаковский
Если противник так продолжит наступать - скоро у него обнаружит-

ся острый дефицит больничных коек и мест на кладбищах при отсут-
ствии практического результата. Нам день тоже дался нелегко, но по-
тери не сопоставимы: у нас за вчера один ранен, одного не успели до-
править до медучреждения - получил тяжелое ранение. По соседям 
статистика примерно такая же...

В очередной раз хочется отметить наш низкий уровень контрбата-
рейной борьбы. Наши вчерашние потери - не от стрелкового огня, - от 
осколков. Расчёты противника часами не меняют позиций, безнака-
занно обрабатывая наш передний край, а мы не в состоянии их пода-
вить. Как я уже не раз писал - наша ствольная артиллерия как средство 
поражения в принципе не соответствует современным требованиям 
по ряду причин - прежде всего, по дальности. Зато неплохо себя пока-
зали управляемые дроны-камикадзе класса «Ланцет», способные да-
вать нужные дистанции и несущие приличную боевую часть..

Проблема в том, что таких изделий недостаточно и они неоправдан-
но дороги. При этом нужно учитывать, что на кадрах мы видим толь-
ко удачные попадания - промахи нам показывать не станут, - а меж-
ду тем статистика в пользу промахов и неуспешных попаданий, когда 
поражение нанесено не было. Это, как раз, нормально - мы эту стати-
стику применяем в рассчетах, - но, повторюсь: дороговизна и нехват-
ка. И мы над этим работаем - именно с этой приоритетной целью мы 
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создавали фонд. Оказывается, тот же Ланцет может быть в десятки 
раз более дешёвым. Может, статистика немного изменится в сторону 
«пробелов» из-за более простых решений, но количество примене-
ний возрастёт кратно - и уже есть готовые прототипы, которые долж-
ны будут пойти в серию. Это направление только развивается и в пер-
спективе займёт свою устойчивую нишу.

Холмогоров
Ходаковский говорит ровно о том же, о чем говорит и Попов. Кон-

трбатарейки - ноль.

Военкор Котенок
Тут интересная инфа гуляет по нашим каналам.
Несмотря на регулярные обмены пленными (а они идут вопреки от-

сутствию дипотношений и лаю, раздающемуся из захваченного быд-
лом Киева), в нашем плену находится около 8 тыс. (+ -) представителей 
рогулиного войска, взятых с началом СВО на разных участках фронта.

Тут представители всех родов и видов войск, обозначенных на Укра-
ине, офицеры, прапорщики, рядовые и вольнонаемные. Есть наемни-
ки. О генералах-рогулях в нашем плену я не слышал.

У них генералы осторожно лазят на передовой. А у нас, к слову, чис-
ло погибших генералов перевалило за десяток…

Олег Царёв
Соединённые Штаты с одной стороны толкают Украину в наступле-

ние, с другой стороны — не дают оружие. Когда у ВСУ наступление не 
получится, заморозят не только военную, но и финансовую помощь, 
требуя начать переговоры с Россией. По мнению США неудачное насту-
пление нужно для того, чтобы поменялось настроение внутри Украи-
ны. Сейчас большинство украинцев настроено на войну до победного 
конца, более того, уверено в победе. Неудачное наступление с очень 
большими жертвами со стороны Украины нужно, чтобы поколебать 
эту веру в победу, чтобы наступила усталость от войны. Все очень ци-
нично. Байден хочет закончить конфликт на Украине к началу выбо-
ров. Россия, зная это, будет иметь возможность не соглашаться или 
соглашаться, выторговывая себе лучшие условия.

Единственное, что важно помнить, торгуясь: несмотря на то, что для 
США критично важно побыстрее закончить конфликт на Украине, если 
их, США, передавить, они могут быстро и в десятки раз нарастить по-
ставки вооружения Украине.

Пинта разума
Неудачное контрнаступление ВСУ привело к закономерным и нега-

тивным для Киева итогам саммита НАТО в Вильнюсе. Впрочем, новы-
ми поставками оружия Украине дали второй шанс - в течение ближай-
ших нескольких месяцев переломить ситуацию на фронте.
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Если не получится, то начнётся активная реализация сценария «за-
морозки». Впрочем, в резерве у западных союзников Украины есть 
ещё и превращение этой страны в гигантский партизанский лагерь.

Андрей Медведев
Удивительно, конечно. Вот как одни и те же люди (иногда даже во-

енные) могут ругаться, что всякие военкоры/ТГ каналы выкладывают 
видео работы подразделений на линии боевого соприкосновения и 
тем самым, якобы помогают противнику, обозначая наши позиции.

И одновременно эти же люди считают, что OSINT это херня, инфо-
цыганщина и вообще всякие западники в своей гейропе бесются.

На самом деле, к счастью для всех, и воекоры и авторы военных ка-
налов, понимают, что такое OSINT (в отличие от), и поэтому пока что 
ни разу ситуации, когда они чем-то помогли противнику, не было.

Огорчают они его своей работой постоянно. Это факт. Не весело про-
тивнику видеть в русском сегменте Телеграма свои горящие танки, и 
своих пленных солдат.

Политджойстик/Politjoystic
Половина лета 2023 прошла. Для констатации.
А летом 2024 будет всё иначе. Гораздо спокойнее.

Русский тарантасъ
Паникерская статья в «Нью-Йорк Таймс». Оценка итогов контрна-

ступа и подсчет павших «дареных коней». «Нью-Йорк Таймс» бьет на-
отмашь:

«По словам американских и европейских официальных лиц, за пер-
вые две недели изнурительного контрнаступления Украины до 20 про-
центов вооружений, отправленных на поле боя, были повреждены или 
уничтожены. В число жертв входят некоторые грозные западные бое-
вые машины — танки и бронетранспортеры, — на которые рассчиты-
вали украинцы, чтобы дать отпор русским. По словам официальных 
лиц, в последующие недели поразительный уровень потерь снизил-
ся... «

ИЛИ
«Учитывая, что 47-я бригада была единственной бригадой, изна-

чально предназначенной для получения «Брэдли», это означает, что 
почти треть первоначальных машин была потеряна — хотя все, кроме 
семи, были взорваны на одном поле боя».

Еще немного и начнут бичевать украинскую военщину, взявшую на 
себя обязательства и не справившуюся: «Еще медленнее под Орехо-
вом в Запорожской области, где основная часть «Брэдли» и «Леопар-
дов» была отправлена в открытые поля. Там украинская армия про-
двинулась всего на милю».

Помяните мои слова, через две недели НЙ будет писать о перего-
ворах. Когда Запад не вывозит на поле боя, он сразу же начинает пе-
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реговорную возню, тянет время, выжидая каких-то внешних факторов 
и настраивая противника на расслабление. Запад много говорит про 
мир и международное право, лихорадочно вооружая своего боевого 
вассала. Чисто варан в засаде.

Наши раньше любили переговоры и международное право. Бреж-
нев очень борьбу за мир любил - тявкнуть лишний раз на СССР боя-
лись. Потому что были аргументы. Сейчас аргумент - провалившийся 
контрнаступ, который в ближайшее время повторить не выйдет. Даже 
с новым «вундерваффе» - кассетные боеприпасы. Но, провалившего-
ся контрнаступа недостаточно для достижения «денацификации Укра-
ины». Возможно, будет еще какой-то козырь.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Нет у меня однозначной оценки выступления генерал-майора По-

пова. На мой взгляд, его просто «подставили» и «использовали в тем-
ную».

Однако тут прочитал мнение о том, что указанный генерал «просто 
не дорос» до должности командующего армии.

В данной связи хотелось-бы уточнить: «А КТО ДОРОС»? Может быть, 
Сергей Кужугетович Шойгу, начавший служить в армии сразу в зва-
нии генерала армии и в должности министра обороны? Или его заме-
ститель Криворучко, который (будучи поскромнее, как всего-навсего 
племянник Чемезова), начал службу в МО РФ только со звания гене-
рал-лейтенанта? Или бывший начальник Службы Специальных опе-
раций МО РФ (а ныне губернатор Тульской области) господин Дюмин, 
большую часть сознательной жизни проработавший личным охран-
ником президента?

А вот есть еще гарсон Пригожин... уголовник-рецидивист, де-факто 
руководивший двумя полноценными армейскими корпусами... Мож-
но перечислять и перечислять....

Давайте уже поскромнее с заявлениями о «неготовности» кадро-
вых офицеров, господа «благонамеренные блогеры»... А то выяснит-
ся, что у нас, кроме всякой гнуси «родом из 90-х» и их столь-же мерз-
кой и вороватой обслуги, «готовых и достойных» и нет совсем... Что 
на военном, что на гражданском поприще.

Олег Царёв
Генерал-майор Иван Попов с понедельника уезжает в Сирию одним 

из руководителей. С глаз долой — из сердца вон.
После общественного резонанса, в Министерстве обороны решили 

проблему таким образом.

Alex Parker Returns
Генерал-майор ВДВ Владимир Селиверстов отстранен от командо-

вания. Череда зачисток после неудачного марша справедливости про-
должается. Всех более менее нормальных и адекватных боевых ге-
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нералов убирают, продвигая на их место паркетных и лояльных ту-
винскому дегенерату. Тульские десантники попали под раздачу пото-
му что действительно воевали вместе с ЧВК «Вагнер» на флангах Ар-
темовска. Сотрудничество с музыкантами - теперь черная метка для 
дальнейшей карьеры.

ЯнZен | #ШВО
Каждый день – плохие новости.

ЯнZен | #ШВО
Что будет дальше?
Ну, мне с прогнозами не везëт, и я очень надеюсь, что не повезëт и 

в этот раз.
Сейчас «кресла» получили карт-бланш на зачистку потенциально 

неподконтрольных «окопов». Она будет активно идти весь июль и на-
чало августа. «Ястребов» будут всë сильнее провоцировать на недо-
вольство, выставляя не подконтрольными центру мятежниками и «па-
триотическим майданом», и зачищать, цементируя позиции «кресел» 
и прочих пораженцев.

В августе станет окончательно очевидно, что кампания по набору 
контрактников не покрывает потребность фронта в живой силе. На 
стол опять лягут два варианта – мир или новая волна мобилизации.

Естественно, будет выбран мир и опять активирован переговорный 
трек. Всë будет внешне идти к заморозке.

Заморозку, как обычно, сорвут хохлы с бритами, вызвав очередное 
«нас обманули».

После сентября, когда перестанут действовать предыдущие отсроч-
ки, начнётся новая волна мобилизации, при этом доверие к армии бу-
дет подорвано зачисткой «боевых» полководцев.

А внутри всë сильнее будут качать тему поражения, множа еë на не-
довольство обществом от новой мобки.

Очень надеюсь, что ошибаюсь, и прогнозист из меня всë такой же 
хреновый.

Александр Ходаковский
Пару слов о Теплинском... Познакомиться довелось в четырнадца-

том - тогда он имел непосредственное отношение к нашим обстоятель-
ствам. Скажу честно - отрадно было видеть человека, который не вос-
принимал происходящее у нас, как нечто отвлечённое. Может, играло 
роль то, что с нашей землёй его связывали общие с нами узы, может - 
просто человеческие честь, совесть и невозможность формально смо-
треть, как напрягается земля Донбасса, пытаясь не проиграть киев-
ской хунте. Сейчас эта фамилия часто склоняется в связи с последни-
ми событиями. Нередко звучит словосочетание - генеральская фрон-
да.... Бред полнейший. Никакой фронды не существует и никаких во-
енных заговоров не было и не предполагалось! Всё это выдумки охо-
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чих до внимания фантазеров.
Теплинский знал о моём отношении к Пригожину, и в общении со 

мной он достаточно критично отзывался о том пути, который Приго-
жин выбрал. Теплинский прекрасно понимал, к чему может привести 
гордыня. Знал ли он Пригожина? Знал. Но Теплинский никогда не по-
зволил бы себе есть из его рук - не та порода. Родине сейчас очень не 
хватает самоотверженных солдат, а генералов - тем более. Этот чело-
век и так сейчас не может раскрыть свой потенциал из-за сложившей-
ся вокруг него блокады, а если у кого-то хватит аргументов вообще 
убрать его с военной орбиты - мы все очень проиграем.

Олег Царёв
Не думаю, что снимут генерал-полковника Теплинского. Это было 

бы слишком даже для действующего МО. По-моему, зря солдаты пе-
реживают.

Холмогоров
Вряд ли мы, объективно говоря, сможем помешать государству со-

вершить самоубийство.
Одна проблема - совершив самоубийство оно убьет и нас.
Но вряд ли мы сможем помешать государству убить нас.

Kadyrov_95
С первого дня, как только начали распространять видео, на кото-

ром «силовики» проводят рейд в молельном доме подмосковных Ко-
тельников, по моему поручению этим вопросом детально занялся де-
путат Госдумы Адам Делимханов. Непрофессиональные и вызываю-
щие действия сотрудников правоохранительных органов я расцени-
ваю как провокацию в нашем тылу с целью расшатать прочный фун-
дамент межнационального мира.

Дорогой БРАТ Адам Султанович уже пообщался с губернатором Мо-
сковской области и начальником управления Президента России по 
внутренней политике. Несомненно, подобное хамское и неуважитель-
ное отношение к молящимся во время богослужения никем не будет 
и не должно восприниматься как само собой разумеющееся. Есть на-
рушитель миграционного законодательства? Вперёд: адресно, точно, 
профессионально. А подобные акции без соблюдения должностных 
инструкций и предписаний - скорее напоминают бандитский налёт и 
заслуживают по меньшей мере служебного выговора.

Блюститель порядка в России должен одинаково относиться к пред-
ставителям различных конфессий и национальностей. И особенно вни-
мательно ему нужно следить за своими высказываниями. Он должен 
быть невозмутимым к провокациям, а не сеять их.

Alex Parker Returns
Поздняков 3.0: Вот это животноподобное существо, хотя нет, неу-

https://t.me/olegtsarov/7244
https://t.me/holmogortalks/29962
https://t.me/RKadyrov_95/3759
https://t.me/apwagner/10028
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местно сравнивать его с безобидной животинкой. Поэтому пусть бу-
дет просто «существо» .

Так вот это существо с ваххабитской бородкой, проживающее в Рос-
сии, смеет оскорблять сотрудника полиции на миллионную аудито-
рию людей, совсем не отдавая отчёт своим действиям.

Видимо в его ауле, откуда родом это существо, с детства прививают 
чувство безнаказанности.

Вот бот следственного комитета РФ - @infocentrskrf_dialog Попро-
сите их, чтобы они иницировали проверку этого существа по ст. 319 УК 
РФ и по ст. 5.61 КоАП РФ

К обращению прикрепите это видео и его данные:
Пора этих шариатских проповедников бойцов мма, сколотивших 

себе огромные аудитории из таких же как они, пора их приземлять.
Сегодня эта мразь оскорбляет сотрудника, а завтра будет призывать 

к джихаду и беспорядкам в Москве.
Работайте.

Многонационал
Ещё несколько слов по поводу антимигрантских рейдов в Подмо-

сковье, в том числе и в так называемых «культурных центрах».
Посмотрите на это короткое видео, где житель Котельников бла-

годарит силовиков за работу. На самом деле народ в последние дни 
воспрял и верит, что общими усилиями получится навести порядок в 
миграционной сфере.

Сейчас пошёл накат на силовиков, со стороны некоторых СМИ, лоб-
бистов завоза мигрантов, пиарщиков и даже руководства отдельных 
регионов (Чечни).

На российском сайте IslamNews вышла статья, в которой задержа-
ных  мигрантов сравнивают с Джорджем Флойдом, а наших силови-
ков с нацистами в Германии 30-х годов. Кроме того угрожают теракта-
ми, если наведение порядка не прекратится, не шутка. Считаем, что в 
там есть очевидный состав по оправданию терроризма и нацизма, но 
это уже компетентным органам решать.

Кадыров сегодня сравнил абсолютно законные действия силовиков 
(в рамках их должностных полномочий) с бандитским налётом.

Мы хотим напомнить, что статус официально зарегистрированной 
организации не означает неприкосновенность. Религиозные и куль-
турные организации подвергаются проверкам и санкциям, в том числе 
и христианские, например «Свидетели Иеговы», это абсолютно нор-
мально.

В мусульманских общинах, мечетях и организациях и раньше про-
водились профилактические мероприятия, что абсолютно нормально 
и законно. Выворачивать из этого гонения на ислам просто чудовищ-
ная манипуляция и работа на врага, именно это сейчас и происходит в 
проукраинских пабликов радикальных исламистов (любой кто в теме 
может легко убедиться).

https://t.me/mnogonazi/11770
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Силовики выполняют свою работу. Например, в 2015 году благодаря 
оперативным действиям была закрыта мечеть «Нур Ислам» в Новом 
Уренгое, прихожане этой мечети после проповедей тамошних специ-
алистов устраивали теракты в Дагестане, Башкирии и Пермском крае.

В 2013 закрыли московскую мечеть «Дар-уль-Аркам», там регуляр-
но ловили экстремистов и находили запрещённую литературу. Обе эти 
мечети находились в ведомстве ДУМ, а сейчас в их «религиозных цен-
трах» проходят рейды и там находят нелегальных мигрантов.

Правоохранительные органы делают своё дело, народ их всецело 
поддерживает. Нет никаких неприкосаемых. Думаете, если в услов-
ном «Северном человеке» или «Русской общине» будут основания для 
обыска, его не проведут? Конечно, проведут. Мы все живём в одном 
правовом поле.

Ещё раз повторимся, что попытка выставить отдельные оператив-
ные мероприятия, которые проходят в рамках закона, как гонения на 
мусульман в России — это работа на врага. Руководство силовых ве-
домств не должно поддаваться на такой шантаж и провокации, и про-
должать наводить порядок в миграционной сфере. Люди вас поддер-
живают.

Анастасия Кашеварова
«Ахмат» не так давно перебросили на Марьинку, одно из самых 

сложных направлений. Потом перебросили на Бахмут, Клещеевку. И 
бойцы «Ахмата» идут, выполняют приказ.

А вот мне интересно за что воюет «Ахмат»? За что мы все воюем, 
наша многонациональная страна, если у нас такое отношение к рели-
гиозным объектам? Если в нашей стране там, где молятся люди, мо-
гут спокойно в обуви и с автоматами ходить, еще и хамить всем моля-
щимся.

Мы гоним на Украину, что они священников сажают, стреляют по 
церквям, а сами чем отличаемся?

Наши пацаны на фронте относятся друг к другу с бОльшим уваже-
нием, чем в тылу. Верующие они или нет, но к храмам, церквям, ме-
четям отношение уважительное. А тут Подмосковье!!!

Национальный вопрос обостряется как будто специально. Хотят раз-
делить Россию по национальному и религиозному признаку. Я не по-
нимаю, куда у нас смотрят все кураторы внутренней политики, Феде-
ральное агентство по делам национальностей

Сыны Монархии
Анастасия, давайте разделять коренных и не коренных мусульман 

в России. Ползучая оккупация мигрантами из Средней Азии и Закавка-
зья, лоббируемая рядом нечистоплотных чиновников - такая же угро-
за России, как война с НАТО на Украине.

Давайте пройдёмся по фактам. 1. Это не мечеть, а нелегальный мо-
лельный дом. Как правило, такие молельные дома становятся опло-
том ваххабитов и салафитов, радикальных течений ислама, чуждых 

https://t.me/akashevarova/6554
https://t.me/SonOfMonarchy/10805
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коренным российским мусульманам из Чечни или Татарстана. У вас 
же не вызывает гнева, когда чеченские полицейские крепят ваххаби-
тов в Чечне? Почему тогда работа подмосковных полицейских против 
этнобандитов и радикалов вас возмущает? Основная точка сборки ис-
ламских радикалов и бандитов из среды мигрантов - это как раз под-
польные молельные дома и клубы единоборств. То есть, полицейские 
совершенно верно проводят облавы там, где наивысшая концентра-
ция членов криминальных этнических ОПГ. На рынке даже столько не 
найдёшь, ибо эти этнобандиты заняты криминальным промыслом и 
на работу легальную они не ходят.

2. Эти облавы возникли не с бухты-барахты, а из-за того, что мигран-
ты превратили Котельники в какое-то гетто, где русских детей выгоня-
ют с детских площадок, русских девушек насилуют, совершают массу 
преступлений. За что воюют наши солдаты в зоне СВО? Чтобы осво-
бодив Донбасс от укронацистов, вернувшись домой увидеть, что их 
родные города оккупированы приезжими исламофашистами? Если 
западные разведки и СБУ разыграют карту исламского экстремизма 
среди мигрантов мало никому не покажется. Ни русским, ни татарам, 
ни чеченцам. Кстати, многие провокационные акции с участием ради-
кальных мигрантов-мусульман координируются каналом «Утро Даге-
стана», который ведут беглые экстремисты с территории Украины.

3. Мантру о многонациональной стране давно пора оставить. Рус-
ские составляют подавляющее большинство в России, у нас мононаци-
ональная страна. Мы сражаемся на Украине за русский мир. И в рам-
ках именно русского мира улучшили качество своей жизни другие ко-
ренные народы России, разделив национальные интересы русских и 
нашу историческую судьбу. Если в России случится замещение русско-
го большинства мигрантами с юга, рухнет все и плохо будет всем на-
родам нашей страны. Это понимает уважаемый Апти Алаудинов, ко-
торый недавно призвал русских рожать больше и вернуться к своим 
традиционным ценностям.

4. Все идеологи массового завоза мигрантов в Россию, как правило, 
прошли стажировку или обучались на Западе. Очевидно, что они стре-
мятся таким образом заложить в фундамент России бомбу замедлен-
ного действия, чтобы взорвать нашу страну изнутри, с помощью ис-
ламского радикализма и этнических ОПГ, называемых почему-то диа-
спорами.

Давайте разделять коренных российских мусульман из Чечни, Да-
гестана, Татарстана и Башкирии, которые бок о бок с русскими воюют 
за русский мир и приезжих исламофашистов, которые завоёвывают 
наши города, сбиваясь в криминальные сообщества, пока наши муж-
чины сражаются на фронте. В Котельниках задерживали именно за-
летных исламофашистов, которым не место в России.

Военкор Котенок
ОМОН в Котельниках защищает межнациональный мир — полито-

лог Николай Севостьянов специально для канала
1. В Котельниках силовики продолжают рейды, направленные про-

https://t.me/voenkorKotenok/49206
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тив нелегалов. Данный район давно стал одним из символов того, к 
чему приводит бесконтрольная миграция, и местные жители много 
раз просили навести порядок. Теперь проблему постепенно начали 
решать, но как только начались подвижки, в вопрос решил вмешаться 
Рамзан Кадыров.

2. Глава Чечни так переволновался, что зачем-то назвал действия 
силовиков «бандитским налётом» и заявил, что подобные меропри-
ятия «расшатывают межнациональный мир». Конечно же, это не так. 
Межнациональный мир рушится не когда ловят нелегальных мигран-
тов, а когда эти мигранты снимают скальп с русских подростков или 
приходят в православный храм, чтобы вывалить там остатки жертвен-
ного животного.

3. Более того, многие коренные мусульмане всецело поддержива-
ют силовиков, прекрасно понимая, что именно мигранты, которую за-
частую ведут себя вызывающе и агрессивно, своими действиями дис-
кредитируют Ислам и те гуманистические ценности, которые выдви-
гает данная религия.

4. Пример — празднование Ураза Байрама в Москве в апреле это-
го года, когда толпа мигрантов, с поднятыми над головой смартфона-
ми, прошла маршем по городу, скандируя «Аллаху Акбар». Такие дей-
ствия не имеют к Исламу и мусульманским праздникам ни малейше-
го отношения, это чистой воды демонстрация силы и вызов коренно-
му населению.

5. Если Кадыров так хочет, чтобы в России сохранялся межнацио-
нальный и межконфессиональный мир, он должен спрашивать пре-
жде всего именно со своих единоверцев, с тех из них, кто провоциру-
ет конфликты с коренным населением, ведет себя похабно и по-свин-
ски. Но точно не с тех, кто этим поведением уже сыт по горло.

6. Впрочем, есть еще один вариант. Если Рамзан Ахматович пола-
гает, что такие рейды сильно обижают мигрантов, то он всегда может 
перевести их всех к себе в Чечню. Думаю, никто тогда не останется в 
обиде.

Холмогоров
Самой страшной угрозой для России является опасность смыкания 

завозного, мигрантского и внутреннего, сепаратистского экстремизма 
на общей основе экстремистской идеологии силового превосходства 
над «неверными».

Опасаюсь, что мы уже очень близки к запуску этого угрожающего 
сценария.

Логика Маркова
Ордер международного уголовного суда на арест Владимира Пу-

тина продолжает играть свою роль в политике. Сейчас вот скандал в 
связи с саммитом БРИКС в ЮАР и МУС и визитом Путина. Напоминаю 
главное.

Этот ордер МУС на арест был организован спецслужбами Британии 

https://t.me/holmogortalks/29960
https://t.me/logikamarkova/7336
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при участии США.
Спецслужбы Британии при этом активно использовали педофиль-

ское лобби, очень влиятельное в Европе. Главный обвинитель МУС, 
который выписал ордер на арест Путина, это британский юрист Карим 
Ахмад Хан. Его брат, Имран Карим Хан, бывший депутат британского 
парламента, был осужден за педофилию на 18 месяцев. Но был осво-
божден досрочно. И сразу через 3 недели после досрочного освобо-
ждения своего брата педофила, Карим Ахмад Хан выписал ордер на 
арест Путина. Очевидно, что Карим Ахмад Хан выписал этот ордер на 
арест Путина по договоренности со спецслужбами Британии и с педо-
фильским лобби.

Путин очень разгневал педофильское лобби в Европе тем, что Пу-
тин отдал приказ спасать детей, выселять их из зоны боевых действий 
в детские санатории.

А педофильское лобби Европы наладило уже высылку детей из рай-
она боевых действий в Европу для сексуальной эксплуатации.

Поэтому они обвинили Путина в незаконной депортации украин-
ских детей. За то, что Путин спасает детей. Кстати, эти дети все жили 
на территории России, потому что Запорожская и Херсонская области 
и ДНР и ЛНР это Россия.

Эти дети на 90% русские дети, потому что их родной язык русский.

Военкор Котенок
Одуревший Запад сосредоточился на войне и санкциях против РФ. 

А у Индии раскрылись планы по превращению ее из регионального 
лидера в полноценную империю.

Встреча премьера Индии Нарендры Моди с президентом США Бай-
деном показывает, что (под уговоры о присоединении к санкциям про-
тив России) Индия готова получить от Вашингтона некоторые военные 
и экономические преференции.

Но и с Россией Индия не рвет, ей нужны дешевые энергоресурсы, 
без которых развивать промышленность нельзя, а Нью-Дели поста-
вил себе задачей создать конкурентную с Китаем экономику в тече-
ние ближайших 20-30 лет.

Однако «дяде Сэму» надо показывать свою лояльность. И перед 
Индией возникла проблема усидеть на двух стульях. Этим и вызвано 
решение Моди не поддерживать проект единой валюты БРИКС. Ре-
веранс в сторону Вашингтона очевиден – Индия блокирует рождение 
вероятного соперника доллара. Хотя американцам вряд ли этот шаг 
принес удовлетворение, ведь Нью-Дели сделал ставку на укрепление  
национальной валюты – рупии.

Индия идет к своей имперской мечте, а потому «другом» России 
или США она будет являться до тех пор, пока это выгодно. Осуждать 
ее за это не надо – прагматизм в политике никому еще не мешал. И 
Российской Федерации тоже.

Дмитрий Медведев

https://t.me/voenkorKotenok/49195
https://t.me/medvedev_telegram/355
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Бывший премьер Британии Бориска Джонсон предложил принять 
Бандерокраину в НАТО «без условий». Его бы, отставного дурака, при-
нять без условий в психиатрическую лечебницу. Вот там он сможет 
среди своих изображать крутого парня, требующего начать третью ми-
ровую.

Маргарита Симоньян
ФСБ вместе с МВД и СК задержали группу, которая по заказу украи-

ны готовила мое убийство. Следили за мной, знали все мои адреса.
Работаем ,братья!

Readovka
ФСБ задержала членов группировки, которые планировали убий-

ство Симоньян и Собчак по заказу СБУ за 1,5 млн руб
Ведомство совместно с МВД и Следкомом предотвратило подго-

товку украинскими спецслужбами убийства Маргариты Симоньян и 
Ксении Собчак. За этим стояла некая группировка «Параграф-88» — 
готовивших покушение задержали в Москве и Рязанской области. СБУ 
обещали за расправу над каждой 1,5 млн руб.

У задержанных изъяли автомат Калашникова с патронами, резино-
вые дубинки, ножи, кастеты и наручники.

РИА Новости
Басманный суд Москвы сейчас рассматривает вопрос об избрании 

меры пресечения фигурантам дела о подготовке покушения на Мар-
гариту Симоньян, сообщила РИА Новости пресс-служба суда

Маргарита Симоньян
Отдайте их бате моему на перевоспитание. Он из них сделает на-

стоящих мужиков.

Логика Маркова
ФСБ раскрыла попытку теракта со стороны украинских спецслужб. 

Они планировали убить Ксению Собчак и Маргариту Симоньян. Они 
это пытались сделать с помощью неонацистской группировки Пара-
граф 88.

Террористический характер украинского режима очевиден всем.
Тесная интеграция украинского режима с неонацистами тоже оче-

видна всем.
Любые разговоры о демократической власти на Украине с 2014 это 

ложь и публичный позор того, кто так говорит. Хотел бы призвать на-
ших коллег на Западе не позориться.

Политджойстик/Politjoystic
Задержанные нацики, которые хотели убить Симоньян и Собчак - 

https://t.me/margaritasimonyan/13110
https://t.me/readovkanews/62549
https://t.me/rian_ru/208931
https://t.me/margaritasimonyan/13112
https://t.me/logikamarkova/7341
https://t.me/politjoystic/33341
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это предупреждение супер/спецам в России о том, что «мы вас ви-
дим». Помните Джона Уика и охоту на него?

Логика Маркова
Зачем Зеленский дал приказ убить Ксению Собчак? Ведь она же кри-

тик российской власти? Только потому, что Собчак лично давно близ-
ка к Путину. Сломать Путина психологически, это одна из важнейших 
целей врагов России.

Владислав Угольный
Хохлы Собчак хотели замочить потому что она... Барабанная дробь... 

Родственница Путина.
Именно так хохлы и мыслят.

историк-алкоголик
1,5 млн за Ксению Собчак - это за час или за ночь?

Логика Маркова
Ксения Собчак настолько крутая и у неё настолько своеобразная ре-

путация, что, я был изумлен, но огромное число людей полагают, что 
украинские спецслужбы не готовили на неё покушение, а она, как ге-
ниальная пиарщица без комплексов, узнав, что на её визави Симо-
ньян была подготовка покушения, через свои связи в ФСБ добилась, 
что её внесли в список целей покушения. И тем самым создали ей же-
лезное алиби и перед властями России. И железное алиби для отъез-
да за границу, - дескать, вот для спасения пришлось уехать за границу. 
Гениально.

Логика Маркова
Почему так мало СБУ платит за теракты? Всего 1,5 миллиона ру-

блей? Все в недоумение.
Отвечаю. Это недоумение чисто московское. Люди в основной Рос-

сии живут совсем в других цифрах. И люди в основной России знают, 
что в стране полно злых на весь мир маргиналов, которые из-за не-
справедливости мира и безумия соцсетей и тв способны за гроши по-
убивать людей. А кто то еще и сами доплачивать готовы за это.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Единственное, почему я не склонен с порога отметать возможность 

планирования покушения на Симоньян со стороны СБУ, так это пото-
му, что сотрудникам укро-спецслужб глубоко наплевать на все, кроме 
отчетности и «плюшек» за оную (а устранение главы «раша-нетуда» - 
очень даже «отчетная позиция»). А также потому, что если сами «сви-
домые хохлы» - выродки и дебилы, то те, кто им пытается услужить из 
граждан РФ - дебилы и выродки вдвойне. И голова им нужна только 
как место, где можно дополнительно набить нацистские тату.

https://t.me/logikamarkova/7343
https://t.me/zola_of_renovation/5518
https://t.me/istrkalkglk/4551
https://t.me/logikamarkova/7343
https://t.me/logikamarkova/7344
https://t.me/strelkovii/6070
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Впрочем, Симоньяниха может торжествовать: она теперь «без пяти 
минут невинная жертва» и о скандале с поддержкой Гарсона и ее «ми-
ролюбивыми» выступлениями - теперь можно благополучно забыть. 
Того гляди, очередной орден дадут...

Alex Parker Returns
Больше Гитлера Богу Гитлера. Гитлер везде. Ужас что творится. На-

род-Гитлер чуть не лишил нас самого ценного, что у нас есть. Собчак и 
Симонянихи. Можно спать спокойно. Гитлер Капут!

ЧАДАЕВ
Как ни странно, у меня нет вопроса, «почему Собчак». Достаточно 

вспомнить несколько ключевых констант «той стороны».
1. Хороших русских нет (верно даже по отношению к РДК: «расход-

ный материал»).
2. Медийность превыше всего.
3. Тактика — перегрузить российские службы «ddos-атакой»: одно-

временно нанимать для диверсий и терактов много дешевых мало-
летних дебилов в расчёте на то, что у кого-то из них вдруг да получит-
ся (как получилось у Треповой с Татарским).

Отсюда и логика выбора мишеней для «атентатов» — напомню: этот 
термин, которым много и активно пользовался в своё время сам Сте-
пан Андреевич, означал у него буквально «убийство с целью привле-
чения внимания». Впору вводить технический термин «потенциал ви-
русности атентата» — измеряемый в миллионах аудитории и коммен-
таторов, которые «не смогут пройти мимо».

Захар Прилепин
Матвей Раздельный: Касательно подготовки покушений на Марга-

риту Симоньян и Ксению Собчак.
Когда я увидел запись допроса подозреваемого (создателя группи-

ровки «Параграф-88») 2005 г. р., первая моя мысль была: «Господи, 
какой я старый!» (привык считать, что рождённые в «нулевых» — это 
почти младенцы, а они вон уже как вымахали)

Вторая мысль — почерк не похож на организацию предыдущих по-
кушений: Дугина — Татарский — Прилепин — Ржицкий, где был некий 
эффект айсберга (очевидная долгая «подводная» подготовительная 
работа многочисленного иноспецслужбистского коллектива с «вер-
хушкой» в виде неслучайного, тщательно проинструктированного оди-
ночки-исполнителя).

Сейчас же в глаза бросается какая-то кустарность, приблизитель-
ность, инфантильность замысла.

Однако я не склонен считать, что нынешнее предотвращённое поку-
шение — постановка наших спецслужб (хотя если, допустим, необхо-
дим был повод закрыть экстремистское образование «Параграф-88», 
то ничего плохого, пожалуй, не вижу и в провокации — подкинуть идею 

https://t.me/apwagner/10020
https://t.me/chadayevru/1747
https://t.me/zakharprilepin/18892
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теракта, после чего, когда сомнительное образование решит вопло-
тить её в жизнь, произвести арест).

Я думаю, что просто у украинских спецслужб есть как бы элитные 
террористические кадры (и операции с их участием) и фоновые (от-
влечь внимание, «а вдруг получится»).

И главное — не прозевать гипотетическую очередную новую элит-
ную единицу, от которой, полагаю, могут намеренно отвлекать путём 
вербовки фоновой неонацистской гопоты.

Комиссар Исчезает
В отличие от Дугина и Прилепина, которые воспринимаются нашим 

начальством как «полезные болтуны для лохов» (внимание, это не 
мое отношение к Д. и П., это отношение к ним чиновников), Симонян 
и Собчак - люди из внутреннего круга власти.

И потому судьба первых и вторых - вроде бы одинаково находив-
шихся в прицеле мясников из украинского ГБ - сложилось по-разному.

«Когда хотят - могут».
Хорошо, что МС и КС в безопасности.
Надеюсь, однако, что в безопасности будут и те, кто менее значим 

для вельможного круга.
Надеюсь, но иллюзий никаких не имею.

Николай Стариков
На фоне раскрытой попытки покушения на лидеров общественного 

мнения в России.
- Убийство планировали откровенные нацисты и поклонники Гитле-

ра;
- Они это пытались сделать по заказу спецслужб Украины.
А почему? Потому, что они украинцы? Нет. Потому, что они не лю-

бят Россию? Нет.
Ответ такой: потому, что они нацисты. И они видят в современном 

киевском режиме копию Третьего рейха, который для них является 
идеалом государства.

Более никаких доказательств того, что из себя представляет совре-
менная Украина, в принципе уже не нужно.

При этом киевский режим из кожи лезет вон, доказывая, что фаши-
сты и последователи немецких нацистов - это, мы, тут, в России. Даже 
термин придумали и упорно его повторяют - рашисты.

Так вот у меня только один вопрос: сколько граждан Украины, на-
цистов по своим взглядам, сотрудничают со спецслужбами России? 
Ноль.

Сколько иностранцев, поклонников Гитлера и СС проехали воевать 
за Россию? Ноль.

Они все едут в Киев, и граждане России, нацисты по убеждениям, 
либо воюют в вооружённых формированиях Украины, либо готовы 

https://t.me/komissarischezaet/430
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убивать ради помощи Украине здесь, в России.
Все же очевидно: где на самом деле нацизм.

Олег Царёв
Душераздирающие кадры. Митрополит Павел, наместник Киево-Пе-

черской лавры прощается, отдает крест, посох и панагию и отправля-
ется в СИЗО.

Вчера Соломенский районный суд Киева изменил меру пресечения 
митрополиту с домашнего ареста на содержание под стражей с воз-
можностью внесения залога в размере 33 млн гривен (около 80 млн 
рублей).

Ранее священника поместили под домашний арест за «разжигание 
ненависти на религиозной почве», а вчера предъявили новые обви-
нения — в «нарушении равноправия граждан из-за их религиозных 
убеждений» и «оправдании российских действий в отношении Укра-
ины». За это ему грозит до восьми лет лишения свободы и конфиска-
ция имущества. Поводом стало интервью, которое он дал накануне 
одному из украинских телеканалов. Отрывок разговора опубликова-
ла СБУ в своем Telegram-канале: митрополит говорит, что у «Украины 
нет экономики и сельского хозяйства» и что в 2014 году украинцы, «по 
сути, воевали между собой».

Люди на Украине потрясены. И самим фактом отправления намест-
ника Лавры, божьего человека, в СИЗО, и несправедливо строгим на-
казанием. Тем временем подозреваемый в продаже украинских де-
тей на органы в Европе житель Закарпатья вышел на свободу, запла-
тив залог всего в 1 млн. гривен, а за Павла просят 33 млн.

Так и увезли Павла, пожилого, больного человека (ему требуется по-
стоянное лечение и инсулин) в СИЗО с сиренами, которые, говорят, не 
могли заглушить пение «Христос воскресе» самых стойких его спод-
вижников.

Мои друзья на Украине сейчас собирают деньги. Тысячи верую-
щих внесут деньги в фонд, а фонд оплатит залог. Вчера созванивал-
ся с друзьями, предлагал свою помощь. Сказали — не надо. Для них 
принципиально, чтобы деньги были собраны на Украине. Отдельное 
спасибо Вадиму Новинскому (моему бывшему коллеге по Раде), ко-
торый, в отличие от других официальных лиц, открыто выразил свою 
поддержку митрополиту Павлу и активно включился в процесс орга-
низации помощи. Спасибо тем российским политикам, кто связывал-
ся со мной и предлагал помощь с внесением залога. Это ценно, но за-
лог соберут украинцы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Русскоязычные украинцы из Днепропетровска жалуются на «радуш-

ный» прием в городе Трускавец Львовской области
Да, еще не вполне поняли реалий. Еще жалуются, вместо того, что-

бы униженно благодарить за то, что не избили. Но это будет непремен-
но. Настанет и день, когда за русскую речь будут просто убивать. Но за 

https://t.me/olegtsarov/7240
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что, собственно, сражаются «воины света»? - Как раз за это и сража-
ются. Так что срочно учите мову и забывайте русский язык - язык окку-
пантов. Тогда, быть может, сможете со временем стать третьесортны-
ми «украинцами» (сразу после цыган и негров).

АДЕКВАТ Z
«Сила» (ПРЕМЬЕРА)
«Если мы будем как две руки — кто-то на передке, кто-то в тылу — 

значит, мы будем силой»
В свободное время собственными силами и средствами тысячи во-

лонтёров по всей стране помогают бойцам специальной военной опе-
рации. Многие из них сами бывшие военные и понимают, что необ-
ходимо солдату на фронте. Это тёплая одежда, печки, эвакуационные 
носилки и многое другое. Но, помимо экипировки и техники, призна-
ются солдаты, больше всего они ценят искреннюю поддержку и забо-
ту.

О неравнодушных людях из разных уголков России и об их добро-
вольной миссии — в нашем фильме.

Русский инженер
15 июля... 1826
Образовано III отделение Собственной Е.И.В. канцелярии (граф Бен-

кендорф и еще 16 человек) – охрана госстроя, надзор над госоргана-
ми.

С праздником!

Readovka
В Петербургском Доме Офицеров открылась выставка художниц из 

России и Италии, пишущих картины о СВО и в поддержку Донбасса
В творческий союз Елену Бегму из Ростова-на-Дону и Федерику Вас-

селли из Рима объединили война на Донбассе и война, объявленная 
всему русскому на западе. Обе девушки, талантливые художницы (Еле-
на к тому же родная сестра Георгия Бегмы и представительница зна-
менитой ростовской династии живописцев) посвящают свои полотна 
СВО, героям русской армии и донбасского ополчения. Теперь их карти-
ны перекочевали из соцсетей на выставочные стенды. И, что кажется 
по нынешним временам фантастикой, две выставки с работами Еле-
ны и Федерики прошли в Италии, несмотря на травлю.

На днях коллекция их картин была выставлена в Дубовом зале Дома 
Офицеров в Петербурге. Правда, туда нет свободного доступа зрите-
лям по правилам учреждения, попасть туда можно только на прово-
димые там мероприятия, по пути на которые и возможно заглянуть в 
зал. Как ни странно, но это первая выставка Елены и Федерики в Рос-
сии — проведя вопреки всем обстоятельствам вернисажи за рубежом, 
здесь пока они не выставлялись. Как рассказала Readovka Елена, пока 
организовать такое мероприятие не удается.

https://t.me/politadequate/7737
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Девушки верят, что галеристы и другие деятели культуры обратят 
внимание на это, и художники, чьи кисти идут по холстам в ногу с на-
деждами, переживаниями, болью и борьбой русского человека полу-
чат шанс полномасштабно выставиться в том числе и с большими по-
лотнами, которых уже скопилось немало. А массовая публика, среди 
которых бойцы, волонтеры, врачи, все, кто сейчас с нашими защитни-
ками душой и сердцем, сможет увидеть их яркие работы вживую.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Дела на фронте,
• Куда уходит «Вагнер»,
• Готовимся к ядерной войне,
• Зерновая сделка

ЖИВОВ Z
Судя по всему, что происходит на левом берегу Днепра, всушники 

всерьез вознамерились перейти через Днепр. От Алешек до Каховки 
стало горячо. Во всех смыслах. ВКС по данным открытых источников 
очень удачно отработало по инженерным войскам и БК напротив Но-
вой Каховки.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сообщают о занятии ВСУ села Старомайорское к югу от бывшего 

(уже полностью «срезанного» противником) Времевского выступа. 
Если это так, то враг достиг тактического успеха. Выльется ли этот 

успех во что-то более значительное, чем продвижение на 3-4 кило-
метра - будет понятно буквально в течение пары суток. Ведь задача 
наступления ВСУ не в том, чтобы «вмять» нашу оборону, а чтобы ее 
взломать и прорваться в тылы нашей обороняющейся группировки. 
Пока же бои идут в предполье т.н. «Линии Фаберже имени загадоч-
но пропавшего генерала Суровикина». (Вновь подчеркну, что главная 
составляющая любой, даже наилучшим образом укрепленной оборо-
нительной позиции, - это не ДОТы и минные поля, а опытные и хоро-
шо обученные воинские части, ее занимающие. В достаточном коли-
честве и с необходимым количеством оружия и боеприпасов).

Старая площадь
Слова Владимира Путина о контрнаступлении российской армии на 

контрнаступление ВСУ подтверждают и украинские военные. 
«Российские войска активно наступают на купянском направлении и 

продолжают наступление на авдеевском и марьинском, идут ожесто-
ченные бои», — признала замминистра обороны Украины Анна Ма-
ляр.

Александр Ходаковский
Напряжённость высокая - саммит НАТО не прошёл бесследно. Же-

лая реабилитироваться перед «партнёрами», Зеленский решил не счи-
таться с потерями и поднял ставки. О накале страстей свидетельству-
ют сообщения с фронта:

«Командир полка вс РФ покинул ВПУ и возглавил одну из штурмо-
вых групп. Десант (вдв) начинает штурм, 2 обон должен  крепиться за 
ними по рубежам»... 

https://t.me/zhivoff/10082
https://t.me/strelkovii/6073
https://t.me/staraya/11428
https://t.me/aleksandr_skif/2792
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«Сообщают о наемниках в первых рядах, за ними укропов тянут. Се-
вернее « Астрахани» союзники слышали французскую речь»... 

Что же, цыплят по осени считают.

Verum Regnum|Наш Regnum
Неладно что-то в королевстве Датском… Всем управляет небо?
• Действующее руководство МО… решило напоследок, как в послед-

ний день, зачистить своих основных конкурентов в армии:
• уже третью неделю изолирован генерал армии Сергей Суровикин;
• отставлен генерал-майор Иван Попов;
• задержан командир 90-й танковой дивизии генерал-майор Ра-

миль Ибатуллин и два его заместителя (90-я танковая дивизия ЦВО – 
одно из самых заметных подразделений в СВО. В ходе СВО Указами 
президента почетное наименование «Гвардейский» было присвоено 
228-му мп, 80-му тп, и 400-му сап этой дивизии, орденом Жукова был 
награжден 239-й тп);

• отстранен от должности командир 106-й гв. дивизии ВДВ гене-
рал-майор Владимир  Селиверстов;   

• «Выведен в распоряжение» командир 27-й бригады «Ратник»;
• отстранен от командования 7-й десантно-штурмовой дивизией ге-

нерал-майор Александр Корнев;
• наконец, пришла информация о возможности ареста генерал-пол-

ковника Михаила Теплинского.
Прямо сейчас решается судьба армии, а вслед за ней и судьба стра-

ны: если военным чиновникам удастся забетонировать свою власть, 
вытоптав в войсках все ростки инициативы и профессиональной че-
сти, уничтожив последних героев, рожденных СВО, — грядет бесслав-
ное завершение войны, а затем и окончательная консервация режи-
ма господства бюрократии, повсеместное увядание общества и госу-
дарства».

Рой ТВ - Максим Калашников
По информации наших источников, военнослужащие 7 дшд ВДВ за-

писали аудиообращение к Минобороны. В частности, они выступили 
в защиту своего командующего ВДВ генерал-полковника Михаила Те-
плинского. Катализатором этого обращения послужило снятие с долж-
ности командира 106 воздушно-десантной дивизии ВДВ генерала Се-
ливерстова. Кроме того, в начале июля отстранили от командования 
7 десантно-штурмовой дивизии генерала Корнева. «Мы, десантники, 
предупреждаем, что мы не потерпим подобных действий в отноше-
ний генерала Теплинского. А в случае малейшей угрозы его жизни и 
свободы, мы встанем стеной на защиту чести и достоинства нашего 
командующего. Мы настроены очень решительно. Вплоть до того, что 
снимемся с позиций и пойдем на выручку нашему Бате. Вы, те, кото-
рые сидят в кабинетах! Десант своих не бросает! Не совершайте роко-
вых ошибок», — заявили в своем аудиообращении бойцы.

https://t.me/regnum_na/42772
https://t.me/roy_tv_mk/4692
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Юрий Баранчик
Похоже на фейк. Хохляцкий говорок, нет четкого русского языка, не 

наши интонации

Образ будущего
Заявления липовых десантников – чисто работа ЦИПСО и грамотно 

одурманенных администраторов каналов. 
ВДВ намертво стоит монолитной стеной на фронте, мужики выпол-

няют приказы и давят немца 24/7. Боевых генералов то и дело снима-
ют, тусуют колоду из штабных кухонь, но десантура, скрипя зубами, 
жжет Леопарды со Страйкерами и Брэдли, фронт не покидая. Все как 
один за Батю Теплинского, все как один за Россию, за народ, но против 
мятежей и бунтов, тем более, когда так успешно немец захлебывает-
ся в собственной крови и копоти от горящего натовского вооружения.

Игорь Караулов
Вот парадокс. Воюющая страна может жить без Суровикина и Те-

плинского, но совершенно не может жить без Райхельгауза. Вот убрать 
Райхельгауза нельзя, и всё тут.

Логика Маркова
Военная логика. После саммита НАТО в Вильнюсе бои усилились. 

Точные причины усиления боев не известны. Почему Зеленский при-
каз усилить атаки? 

По одной версии, Зеленский так хочет переломить негативный ин-
формационный фон из-за своего провала на саммите НАТО. 

По другой версии, в Вильнюсе Зеленскому натовцы жёстко увязали 
те или иные поставки оружия с успехами наступления ВСУ. 

Так или иначе в эти дни Зеленский гонит на убой украинских солдат 
с удвоенной силой.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Можно как угодно относиться к бойцам «Вагнера», ранее сражав-

шимся в составе данной ЧВК. Но те, кто остался под командой ублюд-
ка и предателя Пригожина СЕЙЧАС (после мятежа и убийства русских 
военных, а также после предательских высказываний указанного по-
донка) - суть такие-же предатели и изменники. Поскольку они проде-
монстрировали свою готовность убивать кого угодно и где угодно по 
приказу тех, кто платит им деньги. Точка.

«Черный полковник» В.Алкснис
Марш ЧВК «Вагнер» на Москву, отсутствие должной реакции со сто-

роны Кремля на этот вопиющий факт,  кроме  бегства представителей 
высшей власти из Москвы 24 июня, привели к ожидаемому результа-
ту - появлению новых желающих «прогуляться» до Москвы с оружием 

https://t.me/barantchik/11009
https://t.me/obrazbuduschego2/14770
https://t.me/karaulovnews/3595
https://t.me/fuckyouthatswhy/74739
https://t.me/logikamarkova/7358
https://t.me/strelkovii/6076
https://t.me/blackcolonel2020/1053
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в руках: .  
Сегодня в Сети появилось «Обращение военнослужащих 7 десант-

но-штурмовой дивизии в защиту генерала Теплинского». В нем при-
сутствуют такие строки: «Мы настроены очень решительно. Вплоть до 
того, что снимемся с позиций и пойдем на выручку нашему Бате. Вы, 
те, которые сидят в кабинетах! Десант своих не бросает! Не совершай-
те роковых ошибок». 

Не исключаю, что это «обращение» является фальшивкой и поэто-
му ссылку на него не привожу. 

Но...  Настроения в российской армии очень тревожные. И виноват 
в этом в первую очередь Верховный Главнокомандующий В.Путин. 

В октябре 1990 года, я с трибуны Верховного Совета СССР на всю 
страну  заявил: «Президент Горбачев потерял армию».

   По прошествии 33 лет вынужден  вновь заявить: «Президент Пу-
тин теряет армию».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Немного о переброске «Вагнера» в Белоруссию.
В сети полно видео-записей с колоннами «музыкантов», движущих-

ся по дорогам под черными флагами со слегка модернизированной 
эмблемой дивизии СС «Тотенкопф» («Мертвая голова»).

В данной связи хочу специально подчеркнуть для своих читателей 
следующее:

Ранее я неоднократно писал о том, что четко разделяю самого При-
гожина и личный состав контролируемой им ЧВК. Среди последних 
было немало добровольцев, которые не нашли другой возможности 
участвовать в защите Отечества, а также тех, кто искал наиболее эффек-
тивное применение своим силам и навыкам в текущей войне. Было и 
значительное число ветеранов «сирийской» и «африканских» кампа-
ний, которые воевали в составе «Вагнера» просто по тому, что ЧВК ста-
ла «их домом» (таким-же, как Иностранный Легион во Франции для 
множества таких-же наемников). Пока «Вагнер» воевал за Россию - 
на негатив в его «идеологии» («Наш бизнес - смерть и бизнес идет хо-
рошо», «Лучшие в аду» и т.п. вкупе с «около-СС-овской» символикой) 
можно было закрывать глаза.

Теперь все не так. Проведенный под предательскими («Россия напа-
ла на украину без повода» и т.д.) лозунгами т.н. «марш справедливо-
сти» - стал «реперной точкой» в дальнейшем существовании данной 
ЧВК. И те «музыканты», которые остались в указанном НВФ (незакон-
ном вооруженном формировании) под командой ублюдка-Повара - 
суть такие-же предатели России, как и он. Субъективно они могут это-
го не понимать и тешить себя различными иллюзиями. Но объектив-
но - это именно так и никак иначе. Просто потому, что теперь «частная 
армия» Пригожина не имеет никакого морального права считаться за-
щитницей Отечества. А ее бойцы отстаивают своё право убивать кого 
угодно и где угодно за деньги, которые платит им «работодатель». Те-
перь все, кто остался под «знаменем с черепушкой» - такие-же преда-

https://t.me/strelkovii/6082
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тели, как сам Пригожин.
В будущем (а оно представляется мне сейчас довольно мрачным) 

«музыканты» будут направо и налево убивать своих сограждан уже 
здесь - в России. По приказу своего маньяка-хозяина. На «его собствен-
ной стороне», которая, вероятно, не будет совпадать с национальны-
ми интересами России и русского народа. Готовность к этому они пре-
красно продемонстрировали 23-24 июня, за что не понесли ни малей-
шего наказания (и, наоборот, были приняты президентом в Кремле).

В данной связи я ужесточаю собственную позицию к тем моим под-
писчикам, кто испытывает симпатии по отношению к данной ЧВК. Лю-
бое одобрение, прославление, популяризация «Вагнера» - отныне не-
медленно повлечет безсрочный бан на моей странице. А поскольку 
«ленту друзей» (ВКонтакте) я регулярно просматриваю (в рамках сбо-
ра и оценки новостей) - то не удивляйтесь, если вдруг потом не смо-
жете зайти на мою страницу после публикации у себя чего-либо по-
добного.

ДШРГ Русич
Очень смешно читать Игоря Ивановича Гиркина и его выпады на 

всех и вся (особенно на тех, кто реализует то, о чем он только может 
мечтать).

Хотим спросить Гиркина - когда Пригожин шёл на Москву зачем (по 
свидетельству ваших соратников) вы собирались убежать из города 
со словами что «меня первого кувалдируют»? 

Это офицерские традиции такие - чуть что сразу в бегство? Или лич-
ная боязнь ответить за слова про Евгения Викторовича и ЧВК ?

Интересно зачем вы все это пишите.
Не по указке ли тех кураторов, которые не дают вас пока посадить? 
И что вы хотите поменять своей писаниной?
Может пора на фронт ?

GREY ZONE
На границе России и Белорусии, где в данный момент проходит пе-

ресечение колоннами «Группы Вагнера» контрольно-пропускных пун-
ктов, подняли флаг России и Оркестра

Царьград ТВ
На пороге ядерной войны: отказ принимать Украину в НАТО оказал-

ся прикрытием
Украину наотрез отказались принимать в НАТО в нынешнем стату-

се. Но эйфория по этому поводу преждевременна. В Вильнюсе сто-
роны достигли договорённостей, которые могут иметь серьёзнейшие 
последствия не только для России, но и для всего мира.

Эксперт Царьграда обратил внимание на то, что на саммите были 
подписаны некие секретные протоколы, что как-то было сдвинуто для 
нас на второй план, хотя должно было бы быть на первом. И в них Рос-

https://t.me/dshrg2/1079
https://t.me/grey_zone/19561
https://t.me/tsargradtv/50307
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сия рассматривается в одном ряду с международными террористами.
Впервые с момента окончания холодной войны принимается про-

грамма по укреплению безопасности блока НАТО от действий России и 
террористов. Создаётся четыре командования – Северное, Централь-
ное, Средиземноморское и Черноморское. Определяется местона-
хождение штабов,

Происходит эскалация, и эту эскалацию как раз документально 
оформили участники прошедшего саммита. И натовская группировка 
увеличивается в 7,5 раза. Эйфория из-за того, что Украину не пригла-
сили в НАТО преждевременна. Ведь это был только один из обсуждав-
шихся на саммите моментов. Главным вопросом был приём в НАТО 
Швеции, создание фактически северо-западного театра военных дей-
ствий; развёртывание войск в Польше, что потребует дополнительных 
площадей для размещения американских и европейских войск. Свои 
услуги уже предложила Литва.

Логика Маркова
Раскола в Совете по внешней и оборонной политике нет. Есть откры-

тое письмо 21 члена Совета, а это менее 10% членов СВОП, с проте-
стом против заявлений создателя и лидера СВОП на протяжении дол-
гого времени, Сергея Караганова. Сергей Караганов выдвинул тезис 
о возможности применения тактического ядерного оружия и причем 
по территории реально враждебной  Польши, а не реально оккупи-
рованной Украины. По аэродрому Жешув, по этой реальной военной 
столице украинского русофобского режима. И этот тезис активно под-
держан такими титанами российской системы пропаганды (в хорошем 
смысле слова), как Дмитрий Киселев.

И вот есть члены СВОП, которые хотят публично зафиксировать свое 
несогласие с возможностью применения ТЯО. Среди подписавших при 
этом почти все - люди с прозападными взглядами. Можно предполо-
жить, что многие из них полагают, что в нынешнем противостоянии 
России и Запада победит скорее Запад. И они заранее фиксируют свою 
позицию. На будущее.

А может быть они просто очень не хотят ядерной войны. Никакой.

BRIEF
Экс-руководитель Роскосмоса Дмитрий Рогозин предлагает прези-

денту РФ Владимиру Путину уничтожать технику НАТО фугасными ави-
ационными бомбами, запущенными с космодромов Восточный и Пле-
сецк. Как стало известно BRIEF, разговор об этом состоялся между Ро-
гозиным и генеральным директором ракетно-космического центра 
«Прогресс» Дмитрием Барановым.

Рогозин: Это возможно (запускать ФАБы с космодромов)?
Баранов: … Это сверхзвуковой вход в атмосферу и существующие 

тяжелые ФАБы не работают, они начинают перегреваться… Вопрос, 
что бы то, что забрасывалось, долетало до земли, не сгорало. Там ско-
рость более 6 км в секунду. Это практически космическая скорость. 

https://t.me/logikamarkova/7352
https://t.me/rusbrief/134930
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Это как «Союз-ТМА» возвращается. Такая же херня.
Рогозин: Игрушки МИТа (Московского института теплотехники) 

вполне могут подойти… Масса доставляемая до точки какая? Сколь-
ко тонн? И сколько времени уйдет на подготовку всей этой херни…? 
Я просто сегодня встречаюсь с человеком, который увидит нашего ве-
ликого и ужасного через три дня.

Баранов: С Восточного — 7,5 тонн, с Севера — 10. Для страховки тон-
ну вычесть. Стандартная адаптация — 6-9 месяцев… Мы просто не по-
нимаем, что делать. Верхушка (ракеты-носителя), конец как должен 
выглядеть?..

Рогозин: Переговорил с Вайно. Он заинтересовался. Попросил в по-
недельник представить бумагу, доложит начальнику на сей счет...  Бу-
магу я передал, она 14-го будет у Верховного…

Умный еврей при губернаторе
Зерновая сделка не только позорна, но и опасна для России: пора 

быть жёстче
Ведь речь идёт о национальной безопасности и имидже России и 

на международной арене, и среди собственного населения. Участни-
ками зерновой сделки являются Россия, Турция, Украина и ООН. Со-
глашение подразумевает вывоз зерна, продовольствия и удобрений 
морским путём. И всё бы ничего, но Запад постоянно нарушал усло-
вия сделки, требования России не выполнялись, и теперь тот же Запад 
просит продления сделки. Невыгодной и позорной для России.

Верить западным политикам после неоднократных случаев обмана 
с их стороны, в том числе по зерновой сделке, уже не только категори-
чески нельзя, это просто опасно для нашей страны. Генсек ООН пред-
лагает продлить сделку в обмен на подключение Россельхозбанка к 
SWIFT. Во-первых, это абсолютно неравноценный обмен. Во-вторых, 
нет никаких гарантий, что это произойдёт. 

На фоне всех этих событий можно сделать простой вывод: России 
пора отказаться от сделок до капитуляции Киева.

Объясняет Readovka
Украина снова атакует Севастополь — Киев опять использовал «зер-

новой коридор» для нападения на базу русского флота
Сегодня рано утром киевский режим в очередной раз предпринял 

попытку атаковать Севастополь с помощью беспилотников. По сооб-
щению Минобороны РФ, с помощью средств ПВО над акваторией Чёр-
ного моря было сбито два БПЛА противника, а ещё пять беспилотных 
аппаратов были подавлены с помощью РЭБ. Кроме того, для атаки 
Украина использовала и морские беспилотники — два безэкипажных 
катера были уничтожены огнём из штатного вооружения катеров ох-
раны водного района. 

Это далеко не первый эпизод, когда Украина пытается использо-
вать «зерновой коридор» для атаки по русским городам и вооружён-
ным силам России

https://t.me/governorsjew/7707
https://t.me/readovkaru/3798
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МАРДАН
Взлет беспилотников был с аэродром Арциз на юге Одесской обла-

сти. Из того же района у устья Дуная два морских дрона.
Атака очевидно должна мотивировать Россию к продлению зерно-

вой сделки, срок действия которой истекает сегодня .

Логика Маркова
Из порта Одессы вышло последнее судно перед закрытием Зерно-

вой сделки. Вперёд! Бей их!

Логика Маркова
17 июля заканчивается срок Зерновой сделки. Россия заявила о вы-

ходе из нее, потому что Запад не выполняет свою часть и не позволя-
ет зерну и минеральным удобрениям из России выходить на мировой 
рынок. Блокирует российские банки, порты, суда. 

Россия поэтому будет останавливать свое участие. 
Но план Вашингтона и Зеленского такой, - а пусть Россия выходит из 

Зерновой сделки. А мы будем все возить. А Россия не осмелится бить 
ни по зернохранилищам, ни по портам, ни по кораблям. И все тогда 
должны увидеть слабость и трусость России. И все должны увидеть, 
что интересами и требованиями России и можно и нужно пренебре-
гать. 

А если Россия осмелится применить силу против украинского тран-
зита зерна, то мы обвиним ее в пиратстве и поссорим со странами Гло-
бального Юга и подключим эти страны к санкционной войне против 
России и задушим Россию.

Такова диспозиция. Что сделает Россия?

Игорь Караулов
Иностранных наёмников нельзя обменивать. Им хорошо бы публич-

но отрезать головы, да только у нас смертной казни нет. 
Но можно устроить им бодрую трудотерапию in Siberia, и чтобы фот-

ки домой слали.

Байки из Спасской Башни
«Я всегда был убежден, что речь должна идти прежде всего о лю-

дях, а не о территориях. Нам нужно бороться за людей! Именно поэ-
тому я в свое время предлагал раздавать российские паспорта за ру-
бежом - на Украине, в Казахстане и других республиках. Но мы требо-
вали - в соответствии с нашим законом о гражданстве - от всех, кто хо-
чет вступить в гражданство Российской Федерации, чтобы они пере-
ехали в Россию, чтобы они в первую очередь отказались от граждан-
ства страны проживания - допустим, украинского или казахстанского. 
А они не могли отказаться, потому что жили на этой земле испокон 
веку. В той Новороссии, которую мы теперь наконец-то называем сво-

https://t.me/mardanaka/15269
https://t.me/logikamarkova/7355
https://t.me/logikamarkova/7368
https://t.me/karaulovnews/3598
https://t.me/kremlin_bashnya/39691
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им именем. Это была глупость, и ее плоды мы пожинаем сейчас в пол-
ной мере. В нашей академической науке есть точка зрения (увы, пре-
обладающая), согласно которой что с возу упало, то пропало. Адепты 
этой позиции полагают, что в силу политики царской России, а затем 
во времена СССР в результате советской украинизации украинский на-
род необратимо обособился от русских. Что это - отрезанный ломоть. 
Я в этом не убежден. Я считаю, что так же, как была проведена укра-
инизация в свое время, можно провести обратный процесс. Еще не 
поздно перетащить людей на нашу сторону».

Константин Затулин, депутат Госдумы от «Единой России»

Игорь Караулов
Кстати, Таруса. 
Прежде это был город Паустовского, Цветаевой и даже немного Ах-

мадулиной. 
Сегодня это город винтовок Лобаева. 
Времена меняются, красота остаётся.

ПУТИН в Telegram
Не успели уйти: Путин национализировал российские предприятия 

Danone и Carlsberg («Балтика»), — указ
Во временное управление Росимущества переходят 98,56% акций 

«Балтики», принадлежащие Сarlsberg, и 83 тысячи из 85 тысяч акций 
«Данон Россия», принадлежащие Produits Laitiers Frais Est Europe.

Изъятие частных иностранных активов произошло в качестве ответ-
ной меры на санкции и изъятие российских активов за рубежом.

Димитриев
После недавнего эфира знакомые стали удивляться, что я иденти-

фицировал себя как либерал. Думаю, это удивление объясняется тем, 
что в России слово либералы получилоо особенное значение - это та-
кая столичная тусовка немного пришибленных истеричных деятелей 
определенного этнического происхождения, которые много лет де-
монсирировали презрительное отношение к местному населению. Их 
функция во внутренней политике сводилась к тому, чтоб изображать 
страшную западную русофобию. Ну и знаете до войны это было более 
менее убедительно. Но сейчас, после просмотра руин городов и гор 
трупов, такая травоядная телевизионная русофобия уже, знаете, не 
впечатляет. И лозунги о правах и свободных человека уже не кажутся 
хитрым западным планом по обману русского человека. 

Многое конечно требует переоценки. Вот и либерализм тоже. По-
нимаете, сейчас ведь почти все государства декларативно либераль-
ны. Даже Саудовская Аравия вон реформы какие реализует - только 
радужный флаг не вывесила. Если серьезно формально не либераль-
ны только некоторые, очень своеобразные формирования, которые 
высшей ценностью видят построение чего-то (коммунизма, халифата 

https://t.me/karaulovnews/3594
https://t.me/fedorovgd/32788
https://t.me/russ_orientalist/14967
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и проч) на земле, а остальные крутятся прав и свобод человека. Хотя 
б на словах. 

Американские республиканцы - законодатели консервативных мод 
- тоже блин либералы. Более того начинали они вообще как против-
ники рабства и плантаторов-рабовладельцев. Сейчас же выступают за 
уменьшение вмешательства государства в экономику, свободу ноше-
ния оружия, борьбу за национальные интересы, ну и в дополнение тра-
диционные семейные ценности без навязывания государством сексу-
альных девиаций. Либерализм? Несомненно. Классический. 

России до такого конечно нужно расти. Но пока начать хотя б с эле-
ментарных прав и свобод человека. Тем более что это очень по-хри-
стиански

AGDchan
Россия будет, только если либералов не будет. Иначе не будет Рос-

сии.
И это мы уже проходили совсем недавно. Не будь либералов, не 

было бы Ельцина, распада СССР, самой Украины, постсоветских войн, 
миллионов убитых, уничтожения промышленности, всевластия оли-
гархии, триумфа коррупции, отсутствия социальной справедливости, 
бешеного накала русофобии в бывших республиках и в самой россий-
ской элите, самой гадкой и ублюдочной в мире эстрады, геноцида мо-
лодежи с помощью наркотиков и извращений, стирания науки, пол-
ного стирания образования. Это все задумали и реализовали либе-
ралы. И сегодня они стараются сохранить любой ценой свою власть, 
свою идеологическую гегемонию в России. Вопреки всему. Пора по-
кончить с этим. Разом. Иначе ничего не выйдет. Либо они покончат с 
Россией, со всеми нами. Именно либералы сделали нацистский ре-
жим на Украине возможным и действительным. Не случайно многие 
туда сбежали, а остальные полностью на стороне врага. Все либералы 
всегда были на стороне врага.  И будут. Пока они есть.

Укронацисты убивают тело. Либералы убивают дух.
Либералы это узура Паунда, Ханаан Малофеева, эрев рав Каббалы, 

Антихрист православия, Даджджал ислама, калю-юга индусов. Это чи-
стое эсхатологическое зло.

https://t.me/Agdchan/11007
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СЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Крымский мост (опять),
• Зерновая сделка

ЖИВОВ Z
Главный бенефициар «Зерновой сделки» видимо США, потому что 

они сегодня прямо начали угрожать России очень серьёзным пробле-
мами при отказе от сделки. Крепкие парни… Убивают наших людей 
и солдат своим оружием, посылают своих военных на нашу землю, и 
продолжают угрожать большими проблемами, в случае если мы прод-
лим этот позор.

Ясно.

BRIEF
Зерновая сделка за сутки до истечения все еще пока не продлена, 

сообщили ТАСС источники в ООН. «Информации о продлении зерно-
вой сделки все еще не было. ООН считает, что 17 июля — последний 
день договоренностей», — сказал собеседник. Другой источник также 
подтвердил, что сделка на данный момент не продлена. Собеседники 
агентства при этом не исключили, что за оставшиеся часы соглашение 
все же может быть продлено. «Мы ждем позиции Москвы, возможно 
все», — сказал один из собеседников.

Царьград ТВ
Отставки генералов в русской армии: Главная тема становится тре-

вожной
Всего за пару дней инсайдеры принесли вести об отставках несколь-

ких генералов. Назывались имена боевых командиров – например, 
Ивана Попова, Владимира Селиверстова, Михаила Теплинского. Даль-
ше и вовсе появилось видео, якобы записанное десантниками 7 ДШД 
с угрозами «нового мятежа». И как раз на этом моменте надо остано-
виться более подробно. 

Дело в том, что огромное количество открытой и, чаще всего, ано-
нимной информации привело к тому, что мы всё стали воспринимать 
на веру. И как раз в этом состоит главная тревога в свете происходя-
щего. Целый ряд военных экспертов и корреспондентов – от Романа 
Алёхина до Владислава Шурыгина, уже предметно доказали несосто-
ятельность упомянутого видео. По всей видимости, мы столкнулись с 
фейком. 

А теперь вернёмся к информации об отставках и отстранениях бое-
вых командиров. Официальные комментарии на эту тему не поступа-
ли и вряд ли поступят. Вполне возможно, речь идёт о неких ротациях. 
Но мы не обладаем всей полнотой информации, чтобы делать какие 
бы то ни было серьёзные выводы. Потому закончить нам хотелось бы 

https://t.me/zhivoff/10093
https://t.me/rusbrief/136780
https://t.me/tsargradtv/50400


ОГЛАВЛЕНИЕ 292СЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

словами военкора Романа Алёхина:
«Армейская бюрократия почуяла реальную опасность: возможность 

реформ в армии, которая исходит от наиболее инициативных, искрен-
них, боевых офицеров, которые из пламени войны вынесли необхо-
димость перемен, без которых победить невозможно. Перемен, кото-
рые стоят поперек горла паркетным генералам. И согласен, что от ре-
шений по этой ситуации зависит не только возможность победы, но и 
будущее России». 

Какими будут конечные решения покажет время. Но, в любом слу-
чае, сейчас нас всех должен объединить путь к Победе. И проделать 
мы его должны, не дав пас врагу.

Царьград ТВ
Дугин вывел формулу Победы России: «Разоружить маньяков и при-

вязать к койке»
Философ Александр Дугин напомнил, как взращивалась ненависть 

украинцев к русским. Её корни куда глубже событий 2014 года. Один и 
тот же сценарий повторялся на протяжении десятилетий, пока в кон-
це концов не была выращена большая масса тех, кого можно исполь-
зовать в войне против России. 

«Вы видите и слышите жесты, слова и интонации Залужного, Ки-
рилла Буданова и украинских неонацистов в целом. Ненависть к нам 
сверхчеловеческая - убить всех русских, тотально, до последнего, всех 
- детей, женщин, мужчин, младенцев, умных, глупых, известных, не-
известных – всех», - отметил Дугин, выводя первый тезис. 

Сегодня украинцам, да и всему миру объясняют, что массовое убий-
ство русских должно произойти «из-за СВО». Однако те же самые люди 
требовали расправы и уничтожения Государства Российского и до на-
чала специальной военной операции. Те же бесноватые толпы на май-
дане требовали того же. А до них и Шухевич с Бандерой:

«И у них то же самое: убить всех русских. Так думала часть украин-
цев. И эта часть росла, - говорит Дугин. - И так как те, кто жаждали уби-
вать русских, русских убивали на самом деле, то возникали прецеден-
ты, задним числом обосновывавшие, из-за чего их собственно надо 
убивать. Это замкнутый цикл, рекурсивность, что знакомо психиатрам 
в поведении ряда тяжело больных пациентов».

По мере роста буйных любителей «убивать русских», у нашего по-
литического противника - Запада возник план использовать это поме-
шательство, сравнимое с вирусом, в своих целях. И сегодня нам ста-
новится ясно, что «жажда убивать русских родилась тогда, когда вооб-
ще никакого повода не было», продолжает Дугин:

«И самое подлое, что к этому распространяющемуся психическому 
заболеванию подключился Запад, который решил использовать буй-
ных больных для своих геополитических целей».

Эту болезнь, безусловно, можно попробовать лечить, считает фило-
соф. Но для начала следует «разоружить маньяков и привязать к кой-
ке». Собственно, так и выглядит план России на перспективу.

https://t.me/tsargradtv/50401


ОГЛАВЛЕНИЕ 293СЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

GREY ZONE
04:25 В 03:04 и 03:20 нанесено два удара по Крымскому мосту со 

стороны ВС Украины.
Обрушился один пролёт, ещё один сошёл с опоры в которую и при-

шлось как минимум одно попадание.
Предварительно, также погибли два человека, один ранен (ребё-

нок).
Коричневая линия продолжается.

РИА Новости
04:33 На Крымском мосту остановлено движение из-за ЧП в районе 

145-й опоры со стороны Краснодарского края, заявил Аксенов

Димитриев
04:52 Крымский мост, пишут, опять. 
Не получается заморозка в который уже раз. Вроде уже спустили 

пар, поконтрнаступали обе стороны, интенсивность упала, стали зву-
чать новые формулы мира, обсуждать линию разделения. Раз - гром-
кая новость! И понеслось по-новому. Вероятно, сейчас Россия опять 
нанесет массированный ракетный удар, Украине поставят все-таки не-
обходимое вооружение. 

И возвращается формула «деэскалация через эскалацию».

Обыкновенный царизм
04:59 С места сообщают, что машины разворачиваются у въезда на 

мост, а также прибывают машины скорой помощи. Также по кадрам в 
сети видно большой кусок моста без освещения. На простую аварию 
это не похоже, но пока никаких официальных комментариев на этот 
счет нет.

Хочется верить, что утром мы не услышим про красные линии, об-
ман и кидалово.

РИА Новости
05:05 Аксенов призвал жителей Крыма и гостей полуострова воз-

держаться от поездок через Крымский мост, выбирать альтернатив-
ный маршрут через новые регионы

Readovka
05:06 Кадры обстановки на Крымском мосту — в результате проис-

шествия есть поги�шие и пострадавшие 
На кадрах видно, что движение по мосту остановлено, к месту ЧП 

пытаются подобраться машины скорой помощи. Минимум два чело-
века погибли, еще несколько пострадали.

https://t.me/grey_zone/19562
https://t.me/rian_ru/209024
https://t.me/russ_orientalist/14972
https://t.me/ordinaryczarizm/2469
https://t.me/rian_ru/209027
https://t.me/readovkanews/62624
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РИА Новости
05:11 Советник главы Крыма Крючков после ЧП на Крымском мосту 

заявил, что в министерстве курортов республики развернут коорди-
национный штаб.

Readovka
05:28 В связи со сложившейся ситуацией прошу жителей и гостей 

Краснодарского края не планировать проезд через Крымский мост — 
губернатор Краснодарского края

Глава Кубани Вениамин Кондратьев заявил, что если поездка необ-
ходима, туристам нужно выбирать альтернативный маршрут.

Readovka 
05:40 На Крымском мосту произошел теракт, в результате которого 

рухнула одна из опор
Источники Readovka сообщает, что на Крымском мосту произошел 

теракт, в результате чего рухнула 145-я опора, что косвенно подтверж-
дал глава Крыма Сергей Аксенов. Повреждена только автомобильная 
часть — железнодорожная никак не пострадала.

Помимо этого, сообщалось о том, что в районе моста в 3 ночи были 
слышны взрывы. Сейчас на въезде на мост полицейские инструктиру-
ют людей о том, как им быть в сложившейся ситуации.

GREY ZONE
05:42 «В связи с закрытием движения по Крымскому мосту для во-

дителей доступно передвижение по наземному маршруту по новым 
регионам» — заявили в Министерстве транспорта Российской Феде-
рации

Не попали под удар «Storm Shadow»? У вас есть шанс попасть под 
«HIMARS». Реально ебанутые. 

Оκτагон
05:45 Удар по Крымскому мосту делает невозможным продление 

зерновой сделки.

Readovka
06:02 Работа паромной переправы также приостановлена — власти 

Темрюкского района

Объясняет Readovka
06:50 Крымский мост: щелчок одной челюстью
Атака на Крымский мост — это больно, это неприятно, и это было 

на сто процентов ожидаемо. Для Украины отрезать Россию от Крыма 
— одна из ключевых задач всей кампании. Но планировали они, ко-

https://t.me/rian_ru/209031
https://t.me/readovkanews/62627
https://t.me/readovkanews/62628
https://t.me/grey_zone/19567
https://t.me/octagonmedia/14928
https://t.me/readovkanews/62634
https://t.me/readovkaru/3808
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нечно, не разовый теракт. 
В военном смысле это было бы даже красиво. Прорвать фронт на 

суше, дойти до Мелитополя, перерезать сухопутный коридор, а затем 
— обрушить в воду мосты. И всë, туши свет и сливай воду, связь с по-
луостровом для нас отрезана. 

Маленькая проблема состоит в том, что на суше ВСУ не дошли до 
Мелитополя. Они вообще практически ни докуда не дошли.

И пока «Брэдли» горят под Работино и Пятихатками, удары по мосту 
относятся к разряду мелких пакостей. Что, конечно, не отменяет необ-
ходимости увещевать противника ударами по его собственным ком-
муникациям. А также совершенствовать оборону самого Крымского 
моста. 

Мост починят. Лицо пана Зеленского — нет.

Аксёнов Z 82
06:59 По ситуации на Крымском мосту:
- только что переговорил с Первым заместителем Министра транспор-

та РФ Андреем Александровичем Костюком: движение железнодо-
рожного транспорта будет возобновлено до 9:00. Расписание поез-
дов будет нагоняться;

- данные по работе паромного сообщения будут уточнены также до 
9:00;

- о причинах происшествия дополнительно сообщат правоохрани-
тельные органы, на месте работают все необходимые службы.

Просьба доверять только проверенным источникам информации.

МАРДАН
07:45 Уже опубликована версия об ударе морскими беспилотника-

ми, которые были запущены с судна-матки.
Якобы этой маткой стал последний турецкий сухогруз с зерном, ко-

торый вышел из Одессы в рамках «зерновой сделки».
Как бы то ни было. Никто не даст России «пересидеть» эту войну. 

Никто не позволит Кремлю просто «дождаться» победы или того, что 
можно оценивать как победу.

Не нужно изображать мирную жизнь, военные транспортники долж-
ны не туристов возить в Крым, а технику и личный состав. Для того, что-
бы хотя бы следующим летом в Крым можно было ездить, как и поло-
жено, по Симферопольскому шоссе, который называют «сухопутным 
маршрутом».

Норин
07:45 1. То, что противник взорвал объект, о котором нашим точно 

было известно, что на него нападут - это факап. 
2. Реально подрыв моста, само собой, должен был увязываться с 

наступлением на суше. Но поскольку за полтора месяца ВСУ взяли аж 
Макаровку, эффект получился сильно не проектный. 

https://t.me/Aksenov82/2846
https://t.me/mardanaka/15278
https://t.me/norinea/973
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3. В сухом остатке - исправимые в обозримый срок повреждения 
моста и двое убитых гражданских. 

4. Разговоры про имиджевый эффект, про то, что нам дали пиздюлей 
и т. д. - это понятные эмоции, но именно эмоции; реально гораздо бо-
лее тяжкие вещи происходят буквально каждую неделю, но посколь-
ку они не медийные, такой бури не вызывают. 

5. Что ты, я, мы, он, она, оно, они можем в этой ситуации сделать? 
То же, что и раньше - помогать фронту и тылу; поддерживать тех, кому 
тяжелее, и тех, у кого прямые руки, и кто воюет с противником на поле 
боя. Если есть какая надежда, она вся там. 

Доклад закончил.

Игорь Караулов
07:48 Я вам напомню, что такое сделка. Это не когда у вас что-то вы-

могают, а вы отдаёте. 
Это оферта и акцепт. Скажем, наша оферта: вы бьёте по Крымско-

му мосту, а мы в качестве встречного предоставления стираем с карты 
один областной центр Украины. 

Если вы совершаете акцепт, то это ваше решение, а не наше; мы-то 
гуманисты и плюшевые няши. 

Вот примерно такой должна была быть зерновая сделка.

Сладков +
07:58 МОЁ МНЕНИЕ ПО СИТУАЦИИ НА КРЫМСКОМ МОСТУ:
- не важно как это случилось, главное, что это удар по России, тра-

гедия в том, что погибли люди, 
- все активные эмоции абсолютно вредны и бесполезны, идет вой-

на, а война это не строительный бум - это эпидемия разрушений, 
- крымский курортный сезон не под угрозой, сухопутная дорога че-

рез Донбасс, Запорожскую и Херсонскую области вполне удобна, 
- теперь об ответных действиях: после прошлой атаки Крымского 

моста Россия начала массированные обстрелы объектов ВСУ по всей 
территории Украины, их до того момента не было, по логике мы мо-
жем ждать какого-то масштабного ответа и в этот раз, но массирован-
ные обстрелы тылов ВСУ уже идут, они с тех пор не прекращаются, ка-
ким будет ответ в этот раз?

МАРДАН
08:01 Но главная интрига вы не поверите совсем не Крымский мост. 

А  Зерновая сделка. 
Либо Украина ударом ответила на непродление сделки.
Либо это это попытка «докрутить» именно её продление. Чтобы сде-

лать унижение России максимальным.
Если «Черноморская продовольственная инициатива» будет сегод-

ня пролонгирована это станет угрозой не меньшей, чем «марш спра-

https://t.me/karaulovnews/3600
https://t.me/Sladkov_plus/8163
https://t.me/mardanaka/15279
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ведливости».
С Россий перестанут считаться даже те, кто до последнего времени 

ждали исхода противостояния и соблюдали нейтралитет. На ипподро-
ме на хромую лошадь никто не ставит.

Когда вы спрашиваете, в чем причина такой нелояльности Азер-
байджана, Казахстана или Узбекистана, не ищите ответ в преслову-
том турецком влиянии. Они просто внимательно следят за ходом вой-
ны и делают выводы. Пока что довольно осторожные, надо признать. 
Дальше будет намного хуже.

Рыбарь
08:21 Как и вчерашний налёт на Севастополь, так и сегодняшняя 

атака на Крымский мост — оба события напрямую связаны с «зерно-
вой сделкой», действие которой заканчивается сегодня.

Использование безэкипажных катеров по стратегическим объек-
там России — это способ давления на руководство РФ для продления 
соглашения. Этим они как бы демонстрируют, что будут делать, если 
Россия выйдет из договора.

А ответного удара на Украине не боятся. Этому поспособствовали 
регулярные угрозы про разноцветные линии без реальных действий.

И сейчас возникла такая ситуация, что если сделку в очередной раз 
продлят, то получается, что Запад силой заставил РФ это сделать. А 
если не продлят и не ответят так, как отвечают на теракт, то диверсий 
будет больше.

Владислав Угольный
08:23 Доброе утро. Сегодня хохол чёт сделал с крымским мостом, в 

результате чего девочка 14 лет стала сиротой. На этом весь стратеги-
ческий успех хохла исчерпан.

Но страшно не это.
Страшно открывать телеграмм, в котором щас зетники будут требо-

вать нанести удары возмездия и хвастаться друг-другу в сабмиссив-
ном припадке «как же Россию унизили».

Предлагаю зетникам перестать сублимировать свои желания в по-
литические заявления, а сходить к секс-работнице.

GREY ZONE
08:38 Исходя из появляющихся кадров с Крымского моста, с боль-

шой долей вероятности можно сказать, что это действительно был ав-
тономный необитаемый подводный аппарат состоящий на вооруже-
нии специальных подразделений ГУР Украины.

Боевая часть такого подводного беспилотника (имеет возможность 
и надводного перемещения) по некоторым сведениям достигает 500кг.

Сергей Миронов
08:41 Очередная террористическая выходка украинской хунты на 

https://t.me/rybar/49771
https://t.me/zola_of_renovation/5521
https://t.me/grey_zone/19582
https://t.me/mironovonline/7874
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важный стратегический объект нашей страны – Крымский мост. Оче-
редное молчаливое одобрение западных двуличных «демократий». 
Они поощряют терроризм, они его спонсируют. Ничего нового. За вре-
мя проведения специальной военной операции это перестало быть 
удивительным. 

Одна из говорящих голов в Минобороны ВСУ сегодня заявила, что 
Крымский мост – излишняя конструкция. Я бы немного поправил это-
го деятеля. Излишняя конструкция в Европе – это Украина с такой вла-
стью, превратившей государство в страну-ошибку. В страну, где меж-
ду терроризмом и так называемой государственной властью, пришед-
шей к ней в результате государственного переворота, можно ставить 
знак равенства. Буду продолжать настаивать на том, что без ликвида-
ции террористического режима Зеленского никакой денацификации 
Украины мы не добьёмся. Такие «варварства» заслуживают жёстко-
го и решительного ответа. Мы должны уничтожить все тяговые под-
станции, все электростанции, все мосты. Автомобильные и железно-
дорожные, потому что, уничтожив эту инфраструктуру киевской хун-
ты, мы спасем наших солдат и жизни миллионов людей. 

Нам нужно делать именно это, а не обсуждать зерновую сделку, 
помогающую киевским властителям и их западным хозяевам «наби-
вать» свои карманы. Никакой зерновой сделки после очередного тер-
рористического акта быть не может.

АДЕКВАТ Z
08:45 Повторный теракт свиноты против Крымского моста с жерт-

вами среди гражданского населения имеет два очевидных следствия 
- отдаленное и непосредственное.

Отдаленное - это даже не следствие как таковое, а скорее лишнее 
весомое подкрепление и так давно сформировавшейся непреложно-
сти: компромиссов не будет, заморозок не будет,  прекращений огня с 
корейскими вариантами не будет. А будет только полный снос с лица 
земли сначала бандеровской армии, а потом бандеровского государ-
ства, с полной же зачисткой всех элементов самовоспроизводства 
украинства. Потому что никакие другие сценарии нашу безопасность 
не обеспечат.

Непосредственное - это ближайшие скорее дни, чем часы, в тече-
ние которых сопредельная территория испытает нечто такое, чего не 
испытывала либо с прошлого октября, либо вообще еще ни разу. Что-
бы даже под самыми развесистыми чубами отложилось как дважды 
два: теракты против России - повод не переможно скакать, а тоскливо 
ждать возмездия. Скорее всего, резко ухудшающего качество жизни.

Кто из громадян хоть на малую каплю в себе, именно к этому уже и 
готовятся.

Захар Прилепин
08:46 Самой адекватной реакцией на случившиеся была бы акти-

визация «Вагнера» в Белоруссии. Не завтра, но спустя какое-то время. 

https://t.me/politadequate/7739
https://t.me/zakharprilepin/18910


ОГЛАВЛЕНИЕ 299СЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Как только «Вагнера» будут готовы.
Они могут приготовиться весьма скоро. Был бы приказ.

Правый Григоров
09:21 Мы хотим объявления ясной цели войны – ликвидации укра-

инского государства.

AGDchan
09:23 Про новую атаку на Крымский мост. Заметьте, какое бешеное 

упрямство демонстрирует враг. Это отличительная черта малороссов. 
Но сейчас это выглядит зловеще. Начали обстреливать Донецк в 2014 и 
не на день не останавливаются. Атаковали территорию старо-русских 
областей - Белгород, Курск, Брянск - и продолжают. Принялись уби-
вать русских терактами, и делают это снова и снова. Атаковали атом-
ные объекты, и это раз за разом повторяется. То же и по Крымско-
му мосту, пока существует Украина с этим сбесившимся населением и 
маникальным режимом, просто глупо и безответственно считать, что 
что-то в ее поведении изменится. На мой взгляд, надо сворачивать в 
России симуляцию мирной жизни, откладывать выборы (Путина мы 
уже считай выбрали, а любого другого заведомо нет) и переходить 
к полноценной мобилизации. Кадровые перемены неизбежны, оття-
гивать их становится самоубийственным процессом. Мы имеем дело 
с совершенно сумасшедшим предельно агрессивным невменяемым 
врагом. И за его плечами Запад. Бешенство не лечится.

Раньше всех. Ну почти.
09:30 Турецкие власти надеются на продление черноморской зер-

новой инициативы, срок действия которой истекает 17 июля, сообщил 
вице-президент Джевдет Йылмаз в эфире телеканала A-haber. 

«Мы продолжаем работы про продлению соглашения на новый 
срок. Планируемый визит в Турцию [президента России Владимира] 
Путина можно рассматривать в эту пользу. Надеюсь, будут положи-
тельные результаты», - сказал Йылмаз. Ранее турецкий лидер Тайип 
Эрдоган сообщал о возможности визита российского коллеги в Тур-
цию в августе.

Умный еврей при губернаторе
09:49 Тьфу ты, пропасть. Надеются власти турецкие. Мы вот наде-

емся, что у русских властей сейчас взыграет ретивое - и вопрос о зер-
новой сделке будет снят ввиду уничтожения зерновых терминалов. В 
Одессе, Николаеве... Да можно и тех, откуда по суше везут через Поль-
шу.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
09:50 Взрыв Крымского моста это уже такое же будничное меро-

приятие, как обстрел Шебекино, райцентра между прочим. 

https://t.me/grigorov_prav/2618
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Или для кого-то из вас Шебекино не такое сакральное как этот мост? 
Почему вчера, после новости когда «Градом» накрыли практически 

центр Шебекино, никто не острил про красные линии? Что приелось 
уже? А тут мост. Да, тут красные линии нарушены. Нужно поострить.

Знаете почему столько внимания и хайпа? Потому что сами сделали 
из этого моста не пойми что. Для меня взрыв на Крымском мосту оди-
наково зашкварен и вызывает негодование ровно так же, как и взры-
вы в каком - нибудь хуторке Мухосранск на нашей территории. 

Мой этот спич к тому, что не надо поддаваться тому, ради чего это 
было сделано противником - устраивать медиашоу. Между взрывом 
в Шебекино и взрывом на Крымском мосту должен стоять знак равно. 
Нельзя делать вид что вот сюда можно бомбить и взрывать, а сюда 
нет. Тем более враг на то и враг чтобы бомбить и взрывать. А наша за-
дача убить всех врагов и победить.

Рамзай
09:58 В обе стороны перед Крымским мостом выстроились огром-

ные пробки. Планы многих десятков тысяч туристов оказались нару-
шены или сорваны. И это тоже было очевидной целью киевских тер-
рористов. Время для удара было выбрано идеально - пик сезона от-
пусков. И это подводит нас ещё к одному выводу - удары по граждан-
скому населению стали узаконенной и рутинной практикой военно-
го командования ВСУ. Погибшие на мосту мирные люди для киевских 
нацистов - враги, смерть которых рассматривается как успешный во-
енный результат.

Каким же должен стать наш ответ? Конечно, в ближайшее время 
мы увидим массированные ракетно-дроновые удары наших ВКС по 
военным объектам ВСУ, но, надо прямо сказать, что это будет непро-
порционально ничтожный ответ. Очередной уничтоженный склад с 
оружием, казарма укронацистов или штаб не имеют для украинского 
руководства никакого значения. Войну оно ведет «на халяву», не тра-
тя ни гривны своих денег - всё получая от своих хозяев, а жизни укра-
инцев вообще величина нулевая, и ни где не учитываемая. Поэтому, 
ответ на сегодняшний удар должен быть качественно другой.

Пора, наконец, принять политические решения, касаемо неприкос-
новенности политического руководства Украины, её политической и 
экономической элиты. Все они должны быть объявлены террориста-
ми и за всеми ими должна быть начата беспощадная охота везде, где 
наши возможности позволяют их достать. 

Кроме того, необходимо начать планомерное уничтожение Киева 
как политического центра - атаковать его военно-политическую инфра-
структуру - Банковую, Раду, Минобороны. Необходимо объявить тер-
риторию Украины закрытой для любых поездок кого бы то ни было. И 
любое пересечение границы любыми иностранным деятелем долж-
но автоматически делать его законной целью наших ВКС. Только так!

Холмогоров
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10:15 Пора уже совершить что-то, что убедит мир, и дружественый, 
и враждебный, что Россия - опасная злая страна.

Имидж волчьей сыти и травяного мешка - это точно не то, с чем мож-
но добиться не то что целей «партии войны», но хотя бы целей «пар-
тии мира и капитуляции».

С этим имиджем можно добиться только целей партии распада Рос-
сии.

Старовойтов о политике
10:46 С первого дня до сегодняшнего подрыва моста, СВО являет-

ся символической спецоперацией. Эту рамку, кстати, задали первона-
чально заявленные цели - денацификация и демилитаризация. То есть 
с первого дня нам было предложено рассматривать СВО как простран-
ство, в котором сражаются в первую очередь символические объекты 
- идеи, образы, общественные стереотипы. Надо признать, что Укра-
ина эту идею подхватила и успешно развила. Удар по Крымскому мо-
сту - удар не только инфраструктурный, но в первую очередь симво-
лический. Мост - это ведь не только дорожное полотно над водой, но 
и памятник присоединению Крыма. А еще - это овеществленная связь 
России и новых регионов. После каждого удара ВСУ по нашим симво-
лам, российское общество ждёт равного по эмоциональной силе от-
вета. Разрушения чего-то знакового с их стороны. Важного даже не в 
военном смысле, а именно символически значимого с точки зрения 
общественного мнения. Чего-то такого, что будет воспринято как про-
межуточный результат первоначально заявленных целей - что рацио-
нализирует происходящее и создаст ощущение правильного порядка 
вещей. Понятно, что Минобороны всю эту общественную психотера-
пию в расчёты не берет, но тут и не их епархия - речь о внутренней по-
литике, которая , в свою очередь, никак не может повлиять на выбор 
объектов поражения.

Что-то знаю / Павел Данилин
09:47 Главное управление разведки (ГУР) Минобороны Украины  

напомнило о словах главы ведомства Кирилла Буданова, назвавшего 
Крымский мост «излишней конструкцией».

___
На самом деле, излишней конструкцией является украинское госу-

дарство. И эту ошибку надо исправить.

Мария Захарова
10:10 Сегодняшняя атака на Крымский мост совершена киевским 

режимом. Этот режим является террористическим и имеет все при-
знаки  международной организованной преступной группировки. Ре-
шения принимаются украинскими официальными лицами и военны-
ми при непосредственном участии американских и британских спец-
служб и политиков. США и Британия осуществляют руководство тер-
рористической огосударствленной структурой.

https://t.me/sstarovoytov/732
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Логика Маркова
10:17 МИД РФ сейчас ясно назвала Украину террористическим го-

сударством. А Британию и США соучастниками терактов. Спецслужбы 
и политики Британии и США. При их непосредственно участии.

Теперь Россия будет отвечать? Что там в целях в Лондоне? По Киев-
ским мостам ведь бить бесполезно, так как население Украины пре-
вращено в рабов террористическим режимом.

GREY ZONE
10:23 «Китайская народная республика надеется, что пакетное со-

глашение о транспортировке зерна по Чёрному морю будет и далее 
осуществляться всеобъемлющим образом» — гласит заявление МИД 
Китая

Логика Маркова
10:23 США и Британии ведут внеконвенциональную прокси войну с 

использованием методов терроризма против России, используя свой 
зависимый прокси режим на Украине, который они строили 9 лет.

России нужно создать свой прокси, который будет иметь право 
мстить прямо США и Британии. Нужно было ДНР и ЛНР использовать 
в таком качестве.

Игорь Коротченко
10:33 При планировании очередной террористической атаки на 

Крымский мост, в центрах принятия решений в Киеве и Лондоне ис-
ходили из необходимости не только ударить по этому важнейшему 
транспортному инфраструктурному объекту РФ, но и нанести травми-
рующее воздействие на массовое сознание российского населения.

Важно сейчас действовать четко и последовательно, чтобы по воз-
можности минимизировать негативные последствия.

Ясно пока одно: продление зерновой сделки представляется в дан-
ной ситуации невозможным - народ этого, мягко говоря, сейчас не 
поймет. 

А не продление зерновой сделки - также будет иметь для нас нега-
тивные политические и экономические последствия, во взаимодей-
ствии с Турцией уж точно.  

Англосаксы все рассчитали четко.
Замысел теракта, его разведобеспечение - Лондон, исполнение - 

Киев.

РИА Новости
10:50 Украину нужно отсечь от Черного моря за атаку на Крымский 

мост, «Одесса и Николаев вновь должны стать русскими регионами», 
заявил первый зампред международного комитета Совфеда Джаба-
ров
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ЧАДАЕВ
10:50 По мосту. Занудное. 
1. Эта война в основном про то, кто кого сколько раз публично уни-

зит. Атака на мост не случайно приурочена к последнему дню «Черно-
морской зерновой инициативы», которую все у нас называют «сдел-
кой»  — что тоже отдельный аспект пропагандистского унижения, по-
тому что слово «сделка» в русском языке имеет вполне понятные кон-
нотации. 

Сейчас все подряд, включая самых дружественных — вот уже и Ки-
тай подключился — будут доламывать Россию на продление, несмотря 
ни на что. И понятно почему. Взрыв «Северных потоков» и скачки цен 
на газ в Европе привели к падению производства удобрений в ЕС на 
30%, соответственно, упал и экспорт, и выросли цены. Для стран, кото-
рые ходят под угрозой массового голода, это означает, что несколько 
миллионов человек гарантированно умрут от него в этом году. И хотя 
по факту зерно в рамках «инициативы» идёт совсем не к ним, а к тем, 
кто может заплатить — это не помешает публично обвинить Россию в 
том, что все эти смерти случатся из-за неё. Нормальный такой фон для 
готовящегося саммита «Россия-Африка». 

Так что, хотя нам всем, от Путина до рядового российского обывате-
ля, вся эта «сделка» кажется откровенным надувательством, вариан-
тов соскочить не так много. И товарищи небратья это прекрасно пони-
мают, поэтому мост именно сегодня. 

2. Им, конечно, срочно нужно было что-то для поднятия боевого 
духа, а то с наступом не задалось, с Вильнюсом тоже, а мост в про-
шлый раз хорошо зашёл, люди в Киеве у стенда селфи делать в оче-
редь выстраивались. 

Но по нашей реакции я не вижу ничего похожего на прошлогоднюю 
истерику. Скорее унылое «ну вот опять, блин». Выработался какой-то 
иммунитет, что хорошо. Но, кстати, частью реакции является «ну вот, 
опять проворонили». И здесь — как раз повод сказать пару слов о про-
тиводронной обороне, в продолжение вчерашнего поста. В данном 
случае — на воде. 

Я специально ездил в Питер на Военно-морской салон с целью по-
общаться со спецами по новинкам в части средств борьбы против мор-
ских дронов. Увы, в отличие от летающего беспилотия, в котором движ 
(из-за нацпроекта и ожидания олимпиардов денег), в водном беспи-
лотии (и соотв антибеспилотии) всё тухло. Те же пара контор, что и 
всегда, плюс инициативные разработки в Севастополе — понятно по-
чему. И это плохо, учитывая регулярные атаки. При этом защищаться 
от надводных беспилотников по факту _легче_, чем от летающих. Но, 
что называется, «кто-то должен этим заниматься».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
10:56 В результате теракта на Крымском мосту погибла семейная 

пара — 36-летняя Наталья и 40-летний Алексей Кулик, их четырнадца-
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тилетняя дочь в реанимации. 
Преступления и теракты будут продолжаться до тех пор, пока за них 

не будет наказания. 
Все те, кто заказывает и планирует страдания и смерть прибывают 

в безопасности и праздности, купаясь в роскоши и наслаждаясь жиз-
нью. 

Подарите смерть или хотя бы страх Зеленскому и его окружению - 
вы спасете сотни тысяч жизней. 

После каждой подобной трагедии  провожу параллель с историей 
Бен Ладена…

GREY ZONE
11:05 «Атака на Крымский мост была спланирована американски-

ми и британскими спецслужбами» — комментарий МИД Российской 
Федерации

При том условии, что мы никогда после подобных заявлений МИД 
РФ не наносим ответный удар, а тем более по США, Великобритании 
или Западу в целом, такие заявления выглядят как какой-то БДСМ-трол-
линг. Прям позиция куколда какая-то.

Рой ТВ - Максим Калашников
Продолжим тему удара по Тому Самому Мосту. С октября 2022 г. 

(молчу уж о начале кампании в феврале) так и не были:
- Разгромлены военные штабы в, Киеве, министерства, Банковая, 

Нацбанк и прочие центры государственной власти Украины. То есть, 
госуправление противника и система его мобилизации сохранились. 

- Не уничтожена система мостов и транспорта, не разгромлена си-
стема топливного обеспесения. 

- Не подавлена для сего ПВО врага. 
- Не истреблены центры вещания пропаганды. 
- Не начата война против районов фешенебельных вилл - компакт-

ного проживания вражеской верхушки. 
- Не подверглись уничтожению разведанные центры диверсионной 

войны, вроде базы морского спецназа ВСУ в Очакове. 
А что было? С октября 2022 года велась провальная война против 

трансформаторных будок. Каковая (при поражении 631 обьекта) не 
привела к параличу Украины и ее ВС. Мало того, даже экспорт элек-
тричества продолжился. Зато в никуда расстреляли ценные крылатые 
ракеты и «тегерани». 

Теперь политические последствия неминуемы. Длительность вой-
ны ибо перешла критическую черту. Мне очевидно: психологический 
надлом социума будет. События четко ложатся на траекторию военно-
го поражения и, весьма возможно, открытой фронды в верхушке РФ. 
Ну, коль уж допрыгались уже до первой попытки вооруженного мяте-
жа, то  сами понимаете, что дальше может стрястись. Теперь понятно, 
что часть «знати» ищет способ избавиться и от войны, и от президен-

https://t.me/grey_zone/19589
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та. И чего уж точно не жду, так это решительной перемены в ведении 
кампании и отставки Шойгу.

Дмитрий Медведев
11:44 Мировой и наш собственный опыт показывает, что с террори-

стами невозможно бороться международными санкциями, запугива-
нием или увещеваниями.

Они понимают только язык силы.
Только персональные и совсем негуманные методы.
Поэтому надо взрывать их собственные дома и дома их родствен-

ников. Искать и ликвидировать их подельников, отказываясь от прес-
ной идеи судебного процесса над ними. Но главное – уничтожать выс-
шее руководство террористических формирований, в каких щелях бы 
эти насекомые ни прятались.

Это трудно, но возможно.

Обыкновенный царизм
11:52 Что известно по взрыву на Крымском мосту
Удар был осуществлен в 3:05 двумя украинскими беспилотниками. 

В результате погибла семейная пара и пострадал ребенок. Возбужде-
но уголовное дело с российской стороны, с украинской, как и всегда, 
возбуждены злорадствующие свиночерти.

Мост пострадал, но не настолько критично, как при прошлом уда-
ре. Движение легковых машин обещают скоро восстановить, а грузо-
вых — позднее.

Также сегодня кончается срок действия зерновой сделки. Медведев 
уже сделал свое очередное заявление про «всех в труху», а мы просто 
напоминаем, что его речь про «судный день» была ровно год назад.

Старовойтов о политике
12:09 Есть такая почти пелевинская гипотеза, что задача аффирма-

ций Дмитрия Медведева более значимая, чем может показаться на 
первый взгляд. Судя по всему, они могут быть предназначены для ба-
ланса метафизических «красных линий». Как только враг пересека-
ет очередные границы допустимого в реальном пространстве, зам-
пред Совбеза сдвигает их риторически - в пространстве символиче-
ской борьбы нашего «Добра» с их «Злом», тем самым удерживая не-
зримый баланс. Таким образом, роль его жреческая и будет раскрыта 
обществу еще не скоро.

Старая площадь
12:09 Россия официально уведомила Турцию и Украину, а также се-

кретариат ООН о возражении против продления «зерновой сделки» 
— МИД РФ.

GREY ZONE

https://t.me/medvedev_telegram/357
https://t.me/ordinaryczarizm/2470
https://t.me/sstarovoytov/733
https://t.me/staraya/11443
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12:09 «Действие зерновой сделки прекращается, но мы незамед-
лительно вернёмся к ней, как только касающиеся её договоренности 
будут выполнены» — заявил пресс-секретарь Владимира Путина Дми-
трий Песков

Видимо они никак не могут ещё понять, что никто эти условия из-
начально и не собирался выполнять, а теперь, после сдачи Херсона, 
ухода со Змеиного и фактически отказа от Одессы, транзит зерна, да 
и чего угодно, можно выполнять и без их участия. Проще говоря – об-
манули…

Раньше всех. Ну почти.
12:11 Песков: как только будет выполнена российская часть догово-

ренностей по «зерновой сделке», Россия незамедлительно вернется 
к ее реализации

ЯнZен | #ШВО
12:17 Предлагаю понаблюдать с определённой долей удовольствия 

за интересным явлением. 
Как те, кто иронизировал над «зетниками» и их политическими и во-

енными требованиями, будет исходить на  говно, истерить и панико-
вать во время активного блядининга Одессы, которая лишилась при-
крытия зерновой сделки. 

Так как продлить еë могут в любую секунду, надеюсь что все бли-
жайшие герани и калибры полетят по Одессе. 

Пусть пылает.

Рой ТВ - Максим Калашников
12:18 Если зерновая сделка прекращается, как говорит Песков, то 

нужно как минимум минировать с подлодок подходы к одесским пор-
там. Но одновременно:

- Нужно быть готовым к тому, что Эрдоган блокирует группировку 
ВС РФ в Сирии. (С 2015 года говорю: на хрена туда вообще полезли?) 

- Турки явно начнут тралить мины и обеспечивать конвоирование 
зерновозов своими ВМС. А может, и корабли иных стран НАТО для 
того запустят. Готова ли Москва топить их? К боям на море? 

- За время действия зерновой сделки на рынки вывезено свыше 30 
млн тонн зерна с Украины. Москва упустила возможность нанести по 
Западу удар с помощью волны голодных беженцев из стран третьего 
мира. 

- Судьба Приднестровья повисает на волоске
- Анкара перережет параллельный импорт через Турцию, что боль-

но ударит по производству в РФ. 
 То есть, мы имеем дело с очередным сокрушительным триумфом 

военно-политического курса Москвы. А провал с блицкригом весной 
2022 г. и неотсечение Северного Причерноморья от Киева ставит Крем-
лю мат и делает Приднестровье легкой добычей врага.

https://t.me/bbbreaking/160764
https://t.me/rus_jansen/2642
https://t.me/roy_tv_mk/4712
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Логика Маркова
12:24 Теракт на Крымском мосту проведен совместно Украиной и 

Британией. Дрон со взрывчаткой британский. Наведение британское. 
Принятие решения о теракте видимо совместное украинское и бри-
танское. 

Решится ли Россия ответить или сделает вид, что этот теракт прове-
ла Украина?

АДЕКВАТ Z
12:25 Зерновая сделка официально закончилась. И не в связи с се-

годняшним терактом, разумеется, а потому, что после турецких выбо-
ров последние объективные основания продолжать идти на компро-
миссы отвалились.

Что на этой почве с пятачками у всех оравших, как ее непременно 
продлят и что у нас за власть, оравших неделями напролет с выходом 
на пик этим утром, не спрашиваю. Не спрашиваю даже не потому, что 
ответ слишком очевиден, а потому, что другие следствия из события 
неизмеримо важнее.

Главное из них - новая дыра в укроэкономике размером порядка 
полумиллиарда долларов в месяц. Дыра, которую придется либо вне-
планово затыкать хозяевам, и без того истекающим десятками мил-
лиардов, либо принимать на себя укробюджету, без массированных 
подаяний давным-давно нежизнеспособному.

Совсем ненамного менее важная - кончается неприкосновенность 
черноморских портов, в первую очередь одесского. Не знаю, получит 
ли он в нашем текущем планировании высший приоритет, но без вни-
мания раньше или позже, полагаю, так или иначе не останется.

А за динамикой мировых цен на зерно сейчас последим отдельно. 
Появилась лишняя предпосылка за то, что наших производителей они 
будут радовать, и не только в моменте, но и в течение всего наступа-
ющего сельхозсезона.

WarGonzo
12:32 Пресс-секретарь Президента Дмитрий Песков заявил о пре-

кращении действия зерновой сделки.
Ни одна из касающихся России договоренностей выполнена не была. 

В сущности, сама сделка в течение года была больше поводом для зу-
боскальства, чем для гордости, что Россия, разрешая вывоз украин-
ского зерна, тем самым заботиться о странах третьего мира и о том, 
чтобы в них не начался голод. 

Официально объявлено, что в эти страны попало только три про-
цента зерновых. Есть подсчёты, где цифра повыше, но дело, разумеет-
ся, не в том.

Возможно, последней каплей стала утренняя атака на Крымский 
мост. Украина давно практикует действия подобные практике по от-

https://t.me/logikamarkova/7376
https://t.me/politadequate/7741
https://t.me/wargonzo/13845
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пиливанию сука, на котором сидишь. И в этот раз, кажется, произо-
шло нечто подобное. В любом случае, когда в страну бесконечно едет 
тяжёлое вооружение и ракеты, о зерновых даже думать глупо. Не тот 
масштаб.

Рой ТВ - Максим Калашников
12:33 Являясь принципиальным противником применения ТЯО на 

Украине, в случае турецкого вмешательства (использования ВМС ТР 
для конвоирования зерновозов) считаю допустимым применение та-
кого оружия в море. Например, для показательного уничтожения ту-
рецкого фрегата. То же самое могу сказать и о попытке турок тралить 
подходы к трем портам Одесской области, если мы выставим с подло-
док минные заграждения.

Для начала стоит провести реальные и не подземные испытания 
ТЯО на Новой Земле.

Владислав Угольный #ШойгуВерниЗерновуюСделку
12:39 Илья, можно было назвать меня по имени, а не посвящать 

мне отдельный «анонимный» пост.
Удары по Одессе происходили во время зерновой сделки — это раз. 

Во-вторых, нам нужно больше ударов по Одессе: по военкоматам и по 
ряду культурных объектов. Я лично вместе с нашим другом Асперге-
ром разрабатывал список целей. Вот он

Что будет с зерновой сделкой я не знаю, но конкретно сейчас на зер-
новых фьючерсах очень неплохо так зарабатывают наши слоны. Зара-
батывать бабки — хорошо. Песков одним своим заявлением принес 
России очень много денег.

Но вернемся к нашим караул-патриотам. Как же так произошло, что 
во время воспетого тобой реванша партии страха и чисток настоящих 
патриотов, во время триумфа «партии страха», выполняют одно из 
главных требований Z-общественности и отменяют зерновую сделку?

Я, все же, надеюсь, что наши выгодно проспекулируют фьючерса-
ми и вернутся к зерновой сделке — но даже если нет, плевать.

Но если её не продлят — какое справлялово будешь придумывать, 
чтобы в один убогий и простенький нарратив запихнуть ваше пораже-
ние 24 июня и вашу победу сейчас с промежуточным звеном в виде 
чистки ЮВО. Какое справлялово придумаешь, друг?

А Одесса, таки да, будет наименее пострадавшим городом когда 
мы её освободим. Потому что хохлы закончатся на подходе к ней.

Русский инженер
12:41 Вот появилась версия, что атака была не такими дронами как 

вчера по Севастополю, безэкипажными катерами с небольшой нагруз-
кой, а с помощью беспилотного подводного аппарата. Такой действи-
тельно без проблем мог привезти большое количество взрывчатки. 

Решение опять же очевидное, и возникает правильный вопрос, по-

https://t.me/roy_tv_mk/4719
https://t.me/zola_of_renovation/5526
https://t.me/rusengineer/1212
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чему древние проверенные конструктивные меры безопасности не 
были приняты?? Боновые заграждения, противолодочные сети, аку-
стические буи..?? 

Проверка сумок пассажиров легковых автомобилей, которые даже 
в теории не могут навредить конструкции моста, это конечно нужно, 
ведь это легко подойдёт для отчёта, и не важно что это подрывает эко-
номическую ситуацию, логистику. Рефлекторно отрегулировали, сде-
лали что-то, доложили что меры приняты - а думать как обычно бу-
дем, когда жареный петух прилетит. Ну или приплывет. Приплыл. 

ЖИВОВ Z
Всё. Мы вышли из зерновой сделки. Я бы вас всех поздравил, но 

мы перешли красную черту и дальше будет тяжелее. Но намного бо-
лее честно, чем было. Победа или смерть, парни. Только так.

Политджойстик/Politjoystic
12:55 Нас хотели заставить выйти из зерновой сделки (почему, кста-

ти, говорят сделка?) и не оставили шансов. Проблема в том, что она 
нужна Эрдогану больше, чем нам. Дешевое зерно помогает ему ста-
билизировать социальную обстановку в стране, страдающей от эко-
номических проблем. Хлеба в Турции едят много и цена на него - кри-
тический фактор.

Юрий Баранчик
13:01 Все верно говорит Дмитрий Анатольевич. Только с опозда-

нием на полтора года. И чтобы все было по закону, сначала Украину 
надо признать террористическим государством, как ИГИЛ, руководи-
телей силовых и иных структур Украины - главарями террористиче-
ских организаций. Отозвать статус признания Зеленского легитимным 
президентом и начать уничтожать верхушку УГИЛ как бешеных псов.

Логика Маркова
13:19 ДНР отменила комендантский час, чтобы машины могли спо-

койно уехать через Мариуполь в Крым. Также для легкового транзит-
ного транспорта будут минимизирован досмотр. Об этом заявил Пу-
шилин, глава ДНР. Там на трассе нет больших мостов. 

Дорога из Ростова в Крым через Мариуполь построена новая и хо-
рошая. Съездить что ли?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
13:26 В принципе для меня всё стало очевидно. 
Я имею ввиду танцы с бубном вокруг зерновой сделки, которая я 

считаю будет продлена. Далее мое субъективное мнение, построен-
ное на субъективных наблюдениях.

Всё просто. Если мы не продлеваем зерновую сделку, Турция за-
крывает Босфор для наших судов, которые не только выходят в Миро-

https://t.me/zhivoff/10106
https://t.me/politjoystic/33352
https://t.me/barantchik/11038
https://t.me/logikamarkova/7379
https://t.me/notes_veterans/10954
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вой океан для торговли, но и которые снабжают нашу военную груп-
пировку в Сирии. 

В НАТО это прекрасно понимают. Полагаю с Эрдоганом у них там 
всё договорено, полагать что Эрдоган, являясь лидером страны чле-
на НАТО будет на стороне России натуральная глупость, Турция без 
особых заморочек закроет Босфор для русских кораблей по первому 
же требованию НАТО, не поможет вообще ничего, никакие междуна-
родные правила и законы. Тем более мы прекрасно уже знаем как это 
Международное право работает в отношении России. Зерновая сдел-
ка в данном случае это не только про деньги, про «несчастные бед-
ные страны» и прочее вот это всё бла бла бла. Зерновую сделку стра-
ны НАТО используют скорее как инструмент по оказанию информаци-
онного давления и воздействия на внутреннюю обстановку в России. 
Запад прекрасно видит как наше общество болезненно реагирует на 
эту зерновую сделку. Я полагаю, что они были уверены что сделка бу-
дет продлена. Но чтобы ударить по российской власти они решили 
сделать фон её продления более унизительной, чтобы ещё больше 
подорвать авторитет власти в России. 

Классическая вилка: продлить сделку - унизиться перед собствен-
ным народом, непродлить сделку - сделать заложниками сирийскую 
группировку и потерять выход в Мировой океан. 

Ну а почему у нас сейчас стоит выбор между «плохо» и «очень пло-
хо» это отдельный разговор. 

Ну а как будет выходить из вилки руководство страны увидим со-
всем скоро.

P. S. Ну и винить украину в атаке на мост такое себе. К украине, в 
данном случае и в дальнейшем в целом, необходимо относиться как 
к временно оккупированной странами НАТО территории. Они орудие 
в руках убийцы.

P. P. S. Ночью над Черным морем летал разведывательно-ударный 
БПЛА ВВС США MQ-9 Reaper, какие уж там украинцы.

Это ещё не конец
13:39 Росгвардия лишилась всех приписанных ей бонусов за проти-

водействие «Маршу справедливости». Её суперподразделения по за-
щите инфраструктуры Крымского моста проспали атаку. На их форми-
рование, обеспечение и снабжение было потрачено 32 млрд.

Это ещё не конец
13:46 Теракт по Крымскому мосту пошатнул позиции М. Хуснулли-

на. 
Турки через него помогали решать вопросы с безопасностью моста 

в увязке с интересами турецких строителей и поставщиков техники и 
стройматериалов. Кроме того, диаспора крымских татар дала гаран-
тии, что будет тихо сидеть и ждать, пока идет СВО, а работа по вскры-
тию ячеек Хизбут-Тахрир кипит и кипит, так как их активность не пада-
ет. 

https://t.me/nonetutto/278
https://t.me/nonetutto/280
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Хуснуллин уже встал в один ряд с виновниками случившегося в гла-
зах главного Кремлевержца, готовится к вечернему докладу в оправ-
дание.

Умный еврей при губернаторе
13:55 Эрдоган не унимается: «»Я верю: российский президент Пу-

тин хочет, чтобы черноморская зерновая сделка продолжала функци-
онировать» - заявляет президент Турции. тут же называет Путина сво-
им другом и  сообщает, что сделка уже вошла в историю как большой 
дипломатический успех.

Что надо понимать? Что они как минимум еще раз попробуют при-
нудить/переубедить Россию. В августе. Может, даже в самом деле пару 
судов с удобрениями куда-то проведут. Может даже SWIFT одиноко-
му банку включат. Уж очень сделка вкусная. 33 миллиона тонн зерно-
вых морским путем из украинских портов.

Константин Малофеев
13:59 НИКАКИХ СДЕЛОК С ТЕРРОРИСТАМИ
Зерновая сделка, о которой мы не раз говорили как о невыгодной и 

даже позорной для России, наконец-то приостановлена. Возвращать-
ся к реализации зерновой сделки Россия не должна. Пока же выхо-
дит, что мы готовы продолжить сделку после выполнения ряда усло-
вий: если Запад подключит Россельхозбанк к SWIFT, если перестанет 
чинить препятствия экспорту удобрений из России. 

Надо понимать, что в этом случае суда с Запада в украинские пор-
ты могут доставлять оружие и боеприпасы. Кроме того, сделка выгод-
на исключительно Украине, Турции, странам Запада. Эти государства 
благодаря украинскому зерну снижают у себя цены и хвастаются забо-
той о беднейших странах. В этом нет ни выгоды, ни чести для России.

Особенно учитывая, что в день приостановки пресловутой сделки 
враг нанёс удар по Крымскому мосту. С террористами не ведут пере-
говоров и не заключают сделок. Террористов уничтожают вместе с ин-
фраструктурой террора. В нашем случае такой инфраструктурой сле-
дует признать всё квазигосударство «Украина».

Старая площадь
14:01 Людоедский теракт и настоящее военное преступление киев-

ский режим готовил давно и скрупулезно, выжидал лучшего момента 
и вот когда на саммите НАТО в Вильнюсе Зеленского прилюдно уни-
зили на весь мир, ВСУ за 40 дней контрнаступления не продвинулось 
за первую линию обороны российской армии и еще тут негативные 
новости по зерновой сделке стали приходить, террорист Зеленский и 
его полевые командиры с Банковой отдали приказ на убийство мир-
ных россиян, которые пытались приехать в Крым на отдых.

Ехали на полуостров не самые богатые и обеспеченные россияне. 
Многие в Крыму решили отдохнуть потому, что в этом году там цены 
значительно ниже, чем на Сочинском побережье. Все прекрасно пони-

https://t.me/governorsjew/7717
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мали, что украинцы будут атаковать военные объекты на полуостро-
ве. 

И ГУР Украины прекрасно знал, что последние недели в сторону 
Крыма едут мирные россияне, стоят в многокилометровых пробках, 
чтобы хоть немного зацепить южного солнца, с которым вечный де-
фицит в северных регионах России.

Ударили ночью, как гопники из подворотни, чтобы в медиапростран-
стве Украины была хоть какая-нибудь зрада (победа). И тут же офис 
президента Украины стал распространять нарратив в СМИ, что убий-
ство мирных людей на мосту — это весело и забавно, это радость и 
счастье для украинцев. 

Хорошо не все украинцы верят собственной пропаганде и с тяжелым 
сердцем услышали новость о погибших на мосту людях. Ведь даже не 
самым осведомленным свидомым понятно, что по Крымский мост, 
его автомобильная часть используется исключительно в гражданском 
секторе. И если перебрасываются дополнительные вооружения для 
российской армии, то делается это по железнодорожной части, а в 
больше мере боеприпасы и подкрепление в зону СВО поступает че-
рез Мариуполь и сухопутные маршруты, где также действует развет-
вленная ж/д сеть. 

Но украинские СМИ и российские либералы хлопают в ладоши, как 
хлопали и радовались, когда разные ДРГ ВСУ расстреливали мирных 
жителей и детей в приграничных поселках Белгородской и Брянской 
областей.

Все эти факты уже сегодня нужно предъявить мировому сообще-
ству, все эти трагедии, чтобы мир увидел, что сегодняшняя Украина 
— это тот же ИГИЛ, только больше по размерам и флаги другие, и что 
российская армия в очередной раз борется не с украинцами, а с бе-
шеными собаками, для которых война — это жизнь. Но уже пора за-
канчивать эту террористическую жизнь, как это было в Сирии.

МАРДАН
14:06 В поставленной на паузе «зерновой сделке» есть военная со-

ставляющая.
Год назад сделку можно было просто не заключать, засыпать море 

минами, топить все что плавает из систем «Бастион» и не иметь ника-
ких проблем.

А теперь проблема есть.
Есть очень неудобная риторика про голодающих Африки, на кото-

рых всем конечно плевать, но уж если Турция почувствовала себя ве-
ликой державой, почему бы какой-нибудь Эритрее не изобразить из 
себя настоящую страну?

Как быть, если Украина отправит из Одессы или Николаева кара-
ван судов под турецким флагом и под охраной турецких тральщиков? 
Тоже топить?

Немного неудобно? партнеры не поймут и не оценят.
У России очень небольшой выбор в этой ситуации. Для того, что-

https://t.me/mardanaka/15305
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бы избежать неизбежного конфликта с Анкарой, самым разумным бу-
дет нанести массированный ракетный удар по зерновым терминалам 
Одессы и Николаева и закрыть вопрос полностью.

Клаузевиц и Пустота
14:17 Призывы к возмездию за мост - ритуальные. Они станут ре-

альными когда: 1. Российский Совбез официально обьявит страте-
гию мести за теракты и официально поставит такую задачу спецслуж-
бам. 2. Когда за организаторов и исполнителей будет обьявлена на-
града. Миллион или десять миллионов долларов заставят даже Азов 
со спецназом ГУР охотиться за ответственными за теракты. А эта сум-
ма - меньше затрат на разовый ракетный обстрел. Минимальный КПА 
такой работы - нелегальное положение украинских руководителей.

Образ будущего
14:21 Новая атака на Крымский мост ещё раз показывает, что зер-

новая сделка существует вовсе не для прокорма стран третьего мира, 
а для использования переговорного стола в выгодном для Запада све-
те. Сейчас выгодно подчеркнуть уязвимость Кремля. 

Ведь в то же утро, когда подорвали мост, Джейк Салливан, главный 
переговорщик Белого дома с Россией, потребовал сделку продлить: 
иначе, мол, Россия поставит себя в невыгодное положение. И тут же – 
Китай. То же самое: надо продлить. Вот наш вам дружеский совет. То 
есть и продли сделку, и не продли сделку – положение будет невыгод-
но.

Ударь по центрам принятия решений, не ударь по центрам приня-
тия решений – всё равно невыгодное положение будет нарисовано. 
После вхождения в фазу нового невыгодного положения будет опять 
сказка про обман. И так по кругу. В день решения о продлении сделки 
– удар, после которого сделку ни одно уважающее себя государство 
не продлило бы.

Так и вышло. Действие зерновой сделки прекращается, заявил Дми-
трий Песков. Но «как только будет выполнена часть условий сделки от-
носительно России, мы к ней вернёмся». Серию унижений поставили 
на паузу.

Чтобы выйти из этого порочного круга, необходимо полностью пе-
резагрузить один из контуров – внутренний или внешний. И сделать 
выбор: либо сдать все позиции и выйти так из СВО, либо загнать оппо-
нента в точно такой же тупик.

Первое невозможно, второе невыполнимо. Так как быть? Поверь-
те, ответа на этот вопрос сейчас нет ни у кого, так ладно бы в России 
нет, но и на Западе тоже нет: что будет, если Россия не выберется из 
расставленных ловушек. 

Например, из-за внутренних противоречий в России будет ещё один, 
на этот раз удачный, мятеж, и у власти придут сторонники сильной 
руки. И в воздух поднимутся уже упакованные бомбардировщики с 
ядерным оружием, и полетят бомбить Варшаву. Режим будет объяв-

https://t.me/Klauz_i_Pustota/479
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лен вне закона, но Варшавы-то не будет. Есть ли у Запада ответ на во-
прос, а что если вот так?

Понятно, что в реальности будет иначе. И мы, и они будем двигать-
ся по тому же кругу невнятных жестов. Диверсия – зеркальный ответ. 
И это тоже в сценарии западных игроков: затягивать этот конфликт до 
бесконечности и продолжать играть на слабостях России.

Юрий Баранчик
14:21 Фьючерсы на пшеницу в моменте выросли на 4,2%, после объ-

явления о том, что Россия выходит из зерновой сделки.
А если мы разбомбим порты Одессы и Николаева, сколько допол-

нительных миллиардов долларов пополнят наш бюджет?

Рамзай
14:25 «Зерновая сделка» пошла в расход! Самое время хорошенько 

«откалибровать» одесский порт, так, чтобы не осталось даже руин, ко-
торые потом могли бы стать базой для какой-либо новой сделки. Кста-
ти, именно одесская акватория является основной базой украинских 
диверсионных сил. Поэтому после «калибровки» желательно ещё хо-
рошенько засыпать одесское дно минами. Ну, чтобы желания не воз-
никло отсюда в море выползать!

Холмогоров
14:28 Уничтожать нужно конечно не только портовую инфраструк-

туру, но и все стоящие в украинских портах корабли.
Украинские потому что украинские. Неукраинские потому что не-

фиг им там было делать.

Скабеева
15:17 Все буквально требуют удара возмездия! 
Такое чувство, - пора! (чтобы не было поздно)

Мария Захарова
15:23 Официальный представитель МИД РФ Мария Захарова в эфи-

ре радио «Комсомольская правда» прокомментировала приостанов-
ку «зерновой сделки» и атаку на Крымский мост. Главное:

▪️Речь идет уже о международном терроризме. Россия видит чет-
кую связь между действиями Киева и теми установками, которые дают 
Украине в НАТО;

▪️Действия Киева — это агония;
▪️Те, кто обвиняет Россию в «терроризме» из-за приостановки «зер-

новой сделки» — террористы информационные;
▪️Речь идёт о грубейшем нарушении обязательств в рамках «зерно-

вой сделки» со стороны стран - участниц и секретариата ООН;
▪️Только из-за молчаливого потакания террористическому киевско-
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му режиму «зерновая сделка» не работала; 
▪️Из гуманитарной «зерновая сделка» превратилась в коммерче-

скую;
▪️Только при получении не гарантий, а конкретных результатов, Рос-

сия будет готова рассмотреть восстановление сделки.

AGDchan
15:24 Действовать жестко не значит сразу наносить ядерный удар. 

Надо попробовать и другие меры, пока не задействованные 
- резко удалить вражескую агентуру с ключевых позиций в государ-

стве, 
- провести кадровые перестановки, 
- начать полноценную мобилизацию общества, 
- перестать говорить, что “нас обманули”, просто исключить этот ар-

гумент, так как обмануть можно только того, кто верит, но верить За-
паду это уже просто преступление, 

- отменить в стране мир и 
- объявить в стране войну. 
Что такое Чрезвычайное Положение (Ernstfall)? Это когда заканчива-

ется мирное время и его регламентации и начинается немирное вре-
мя. Для всех - не только для жителей новых регионов или белгородчи-
ны. В немирное время действуют чрезвычайные правила: опасность 
грозит стране, всему обществу, всему государству, а значит, для ее от-
ражения все средства хороши.

И только если всего этого (а мы еще и не начинали) окажется недо-
статочно, то следует перейти к рассмотрению возможности атаки про-
тивника с помощью ядерного оружия.

Киевский режим боится именно этого: что мы перестанем бредить 
и начнем по-настоящему воевать с ними конвенциональными сред-
ствами. Тогда он падет. Поэтому Запад всячески оттягивает через свою 
агентуру, - а кто такие российские либералы как не западные агенты? 
- начало полноценной мобилизации в условиях осознанного Чрезвы-
чайного Положения, и провоцирует нас к тому, что бы мы сразу (!) пе-
решли (а точнее, испугавшись последствий в последний момент, так и 
не перешли) к какому-то экстремальному сценарию.

Логика Маркова
15:46 Мало кто в мире признает атаку против Крымского моста тер-

роризмом. Не только западные страны, но и большинство нейтраль-
ных стран считают Крымский мост легитимной целью для ВСУ, пото-
му что Украина ведёт войну с Россией, а Крымский мост используется 
для военных перевозок. Кроме того Крымский мост построен к Кры-
му, который почти все страны считают частью Украины. 

Поэтому пафос обвинений Украины в терроризме со стороны Рос-
сии работает только внутри России, а в мире не встречает понимания.

https://t.me/pbesedin/2346
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Умный еврей при губернаторе
15:48 Россия отзывает гарантии безопасного судоходства. Это очень 

правильно и своевременно. Этого можно было бы и не говорить - но 
если вслух не сказать, «западные партнеры» могли бы сделать вид, 
что чего-то не понимают. 

Теперь еще в зоне небезопасного судоходства утопить бы еще что-ни-
будь такое, чего там быть не должно... Или порт в Одессе сжечь вдре-
безги пополам, как ту халабуду...

Стрелков Игорь Иванович #КРП
15:55 Момент истины» всё ближе.
Вернее, всё ближе время, когда сбудутся и самые мои старые (вре-

мен начала Сирийской кампании) прогнозы о развитии ситуации в 
связке «украина-Турция-Сирия». 

Тем, кто не читал и не слушал меня в 2015-2016 годах - напоминаю 
(по пунктам) свои тезисы, которые ни разу не изменились с тех пор и 
не стали (по моему мнению) менее вероятны:

Рано или поздно Российской Федерации придется вступить в пря-
мое военное столкновение с Турцией по инициативе последней. Бо-
евые действия будут происходить в Сирии, в Закавказье и на Черном 
море. Не исключено прямое участие крупных контингентов турецких 
войск (под видом «добровольцев» или даже без такового прикрытия) 
в операциях против нашей армии на украине и в Крыму. 

Турки начнут переходить к прямой открытой конфронтации с РФ по-
сле того, как «выжмут досуха» из кремлевских изумительных людей 
все уступки, какие только можно получить мирным путем. После чего 
начнут давить военной силой. Момент вступления в войну турки вы-
берут с учетом максимального ослабления военных сил РФ и неготов-
ности к отражению турецкой агрессии. 

Первым этапом станет закрытие проливов Босфор и Дарданеллы 
для нашего флота и снабженческих судов, доставляющих подкрепле-
ния в Сирию (данную акцию Эрдоган может принять к осуществлению 
уже в текущем году). 

Далее последует серия вооруженных провокаций в Сирии со сторо-
ны т.н. «вооруженной оппозиции» против наших войск с целью рас-
ширения зоны контроля про-турецких властей. Дождавшись исчерпа-
ния запасов боеприпасов и предметов снабжения, турецкие войска 
попытаются нанести нашему экспедиционному корпусу и сирийским 
войскам на севере Сирии полное поражение. Естественно, в эскала-
ции конфликта будут обвинены исключительно РФ и официальный Да-
маск.

Возможности нанести поражение турецкой армии наш экспедици-
онный корпус, отрезанный от снабжения и подкреплений - не имеет.

- Столь-же незавидной представляется судьба нашего миротворче-
ского контингента в Карабахе и в Армении. Который будет смят и (в 
лучшем случае) интернирован армянами, или будет просто уничто-
жен и пленен турецко-азербайджанской коалицией. 

https://t.me/governorsjew/7720
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 Единственное, что может сдержать турок (кроме прямой угрозы 
применения ядерного оружия, что чревато мировой ядерной войной) 
от разгрома наших войск в Сирии - непосредственное вмешательство 
Ирана и его готовность прямо вступить в военное противостояние с 
Турцией в Сирии и Закавказье (напомню, что Турция усиленно дружит 
сейчас с главным противников Ирана - Израилем). 

В любом случае, даже если в Анкаре не решатся пойти на полно-
масштабный военный конфликт с РФ, нашу группировку в Сирии турки 
«удушат», поскольку все коммуникации держатся на морском снабже-
нии через Новороссийск на Тартус, а перекрыть воздушное простран-
ство с Сирией для турок тоже не проблема. 

Вопрос о своевременном выводе нашего экспедиционного корпу-
са в Сирии уже давно «перезрел», но до сих пор не ставится, как тако-
вой. - Крупная группировка наших военных остается «в заложниках» 
у Эрдогана. С высокой вероятностью можно ожидать, что долгождан-
ный отказ от позорной и безсмысленной «зерновой сделки» приве-
дет в действие цепочку последствий, закономерно ведущую к резко-
му обострению российско-турецких отношений и ускорению неизбеж-
ного перехода Турции в лагерь наших открытых врагов. 

Время, отпущенное на возможность эвакуации наших войск из Си-
рии во время действия «сделки» - упущено, видимо, уже безвозврат-
но.

AGDchan
15:56 Говорят о необходимости добить потомков Бандеры. Все вер-

но. Но не пора ли разобраться с ответственными за распад СССР? И их 
наследниками. Не менее опасная и преступная категория. А мы даже 
толком их еще и не осудили, не прокляли, не криминализировали как 
преступление одобрение самого этого акта.

Что-то знаю / Павел Данилин
16:55 Сегодняшний теракт показывает только одно: сухопутные пути 

через юг Малороссии в Крым - это жизненная необходимость.
Такая же, кстати, как и ликвидация украинского нацистского госу-

дарства.

Юрий Баранчик
17:01 Офис президента Украины:
Киев надеется продолжить поставки зерна черноморским коридо-

ром без РФ, ждет подтверждения готовности от ООН и Турции.

***
То есть, как я и писал пару часов назад - без готовности уничтожать 

порты Одессы и Николаева и топить зерновозы, слова о прекращении 
зерновой сделки и выходе из нее будут ни о чем. Будут возить и без 
нас. Тогда в чем был смысл Стамбула?

https://t.me/Agdchan/11029
https://t.me/ctotoznayu/4591
https://t.me/barantchik/11044
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Николай Стариков
17:15 Решение по черноморской инициативе окончательное, пере-

говоров больше нет, заявили в миссии РФ в ООН.
Ждём провокаций в Черном море.
- Потопление судов - с обвинением в этом России.
- Попыток пройти на Украину или из нее корабля по принципу «ко-

рейского Боинга», с дальнейшей раскруткой истерики в мировых СМИ.

Логика Маркова
19:25 Россия может уничтожить всю портовую инфраструктуру в 

украинских портах, потому что она используется для доставки оружия 
украинскому террористическому режиму. А после возобновления Зер-
новой сделки Украина может вывозить украинское зерно через рос-
сийский порт Мариуполь. И конечно платить России плату за транзит. 

Жёстче надо, жёстче.

Национальный Z Курс
19:47 Путин / Совещание по ситуации с Крымским мостом:
▪️Путин поручил оказать всю необходимую помощь пострадавшей 

при теракте на мосту девочке и её родственникам. Президент также 
поручил детально разобраться в случившемся.

▪️Путин заявил, что ждёт предложений по повышению безопасно-
сти на Крымском мосту: это уже второй теракт.

▪️Дано поручение ФСБ, СК РФ детально разобраться в случившемся, 
уверен, что все обстоятельства теракта на Крымском мосту будут уста-
новлены.

▪️Нужно всесторонне оценить ущерб от теракта на Крымском мосту 
и максимально оперативно восстановить всё.

▪️Произошедшее — это очередной террористический акт киевского 
режима, это преступление бессмысленное, поскольку Крымский мост 
давно не используется для военных перевозок.

▪️«Ответ со стороны России, конечно, будет!» — Путин пообещал от-
вет России на теракт по Крымскому мосту.

Минобороны готовит соответствующие предложения.

Платон Беседин
19:58 Нота бене. Реакция людей на этот удар по Крымскому мосту 

намного спокойнее, чем в прошлый раз. 
Это лишь прибавило нам решимости и уверенности. У всех, с кем я 

общался.

Логика Маркова
20:36 Крымский мост. Двухстороннее движение только по одной 

стороне планируется запустить только 15 сентября. А по двум сторо-

https://t.me/nstarikovru/38914
https://t.me/logikamarkova/7385
https://t.me/nationkurs/26702
https://t.me/pbesedin/2346
https://t.me/logikamarkova/7387
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нам только к ноябрю. Заявил вице-премьер Хуснулин.
 Да... Долго. То есть весь курортный сезон в Крыму без моста. Толь-

ко через Мариуполь.

Zаписки мичмана Птичкина
21:21 Украинские военные преступники сегодня глумливо торже-

ствуют
Это ненадолго. 
Мы их всех убьём. 
Украина должна быть уничтожена и будет уничтожена.

BRIEF
22:15 Курортный сезон в Крыму завершился, не начавшись, – гово-

рит собеседник «Октагон.Крым» в правительстве Крыма. – Как теперь 
быть людям, живущим на полуострове в основном за счёт сезона, не-
ясно.

Крымчане, сдающие на полуострове квартиры и дома, говорят, что 
сегодня с утра получают многочисленные заявки на отмены броней 
как на ближайшие даты, так и на август.

Логика Маркова
22:25 Как ответить на теракт? Этот вопрос сейчас мучает многих. 

Ударить по зданиям администрации президента Украины и правитель-
ства? Но все важные люди сидят по бункерам. А убьют ракеты только 
не виновных девушек секретарш.

Ударить по бункерам,? Трудно. Могли бы, давно бы ударили.
Ударить по мостам? Поди попади в них.
Ликвидировать хунту выиграв СВО? Да. Но не легко это выиграть 

СВО воюя так, как воюет Россия.
Воевать по настоящему? То есть поставить страну на дыбы? Не ре-

шается та команда, которая пришла к власти, чтобы все жили спокой-
но.

Не отвечать вообще? Будут презирать как слабаков.
Трудно сделать выбор.

Царьград ТВ
22:31 Тягостное ожидание неизбежного
Кажется, простые украинцы опасаются справедливого акта возмез-

дия со стороны России за теракт на Крымском мосту и теперь опера-
тивно эвакуируются. Так, на выезде из Киева в сторону западных об-
ластей наметилась большая пробка.

Не лучше обстановка и в акватории Черного моря, где все суда по-
спешили как можно дальше убраться от берегов «незалежной». А то 
мало ли — попадут под раздачу. Дураков нет — все дураки с Банковой 
сами сидят по бункерам.

https://t.me/rusfleet/9048
https://t.me/rusbrief/137165
https://t.me/logikamarkova/7389
https://t.me/tsargradtv/50507
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Kotsnews
22:46 «Ответ со стороны России, конечно, будет. Министерство обо-

роны готовит соответствующее предложение», - сообщил президент.
После первого теракта на Крымском мосту, когда рванула начинен-

ная взрывчаткой фура, «ударами возмездия» была нарушена работа 
энергосистемы Украины. Хотя время показало, что без систематиче-
ских ударов, пусть и не полноценно, но незалежная сумела худо-бед-
но  перестроить энергетическую инфраструктуру.

Ответ, конечно, нужен. И спешить с ним совсем необязательно. Толь-
ко хочется, чтобы Минобороны в ответ предложило не разовую акцию 
возмездия, а план системной работы по уничтожению вражеской ло-
гистики, основу которой составляют в том числе мосты.

И еще. Что в первом случае, что во втором, что в ударе по Чонгар-
скому мосту за подготовкой отчетливо торчат британские уши. Вот бы 
и их надрать поучительно. Пусть и в непубличной сфере.

Readovka
23:30 Зеленский направил официальные письма президенту Турции 

и генсеку ООН с предложением продолжить работу зерновой сделки 
без России

Зеленский в своем обращении сообщил, что предложил президен-
ту Турции и генсеку ООН продолжить работу зерновой сделки без Рос-
сии. Невероятное по своей глупости заявление показывает, что он не 
понимает последствий выхода РФ из сделки. Черноморские порты не-
залежной могут оказаться беззащитными перед русской армией, а с 
отзывом гарантий безопасности судоходства акватория может перей-
ти под наш контроль. И тогда уже ни один корабль якобы «спасающий 
от голода» не проскочит мимо.

Сделка по «помощи голодающим» использовалась киевским режи-
мом нечистоплотно: большая часть зерна оказывалась в сытых стра-
нах, а в гумкоридоре под шумок просачивались военные объекты. Зе-
ленский может подставить турков, снова используя гумсудна для те-
рактов против русских. «Партнер» слишком запачкал свое зерно, ис-
пользовав лживую инициативу «во имя мира» для войны.

Старая площадь
Как забавно порой выглядит глупая выслужливость отдельных по-

литиков. Так народный депутат Госдумы глава комитета по обороне 
Андрей Картаполов, выгнув спинку, заявил в эфире «России-1» о гени-
альном плане Владимира Путина захватить Сувалкский коридор меж-
ду Польшой и листвой, по которому везут товары в Калининградскую 
область, силами Вагнеров, которых отправили в Беларусь. 

«Это тонкий ход нашего верховного главнокомандующего», — счи-
тает Картаполов.

Понятное дело, что депутат просто решил показать свои нация в ге-

https://t.me/sashakots/41027
https://t.me/readovkanews/62726
https://t.me/staraya/11439
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ографии и примазаться к последним новостям. Но «благодаря» таким 
слугам народа потом на Западе и думают, что Владимир Путин, как 
наполеон хочет пройти с войной по всей Европе.

Логика Маркова
9 лет назад 17 июля 2014 года был сбит пассажирский самолёт и 

убиты 298 пассажиров. Это была не трагическая случайность. СБУ со-
знательно сбила самолёт МН17 с целью чтобы страны Запада объяви-
ли ДНР и ЛНР террористическими организациями, а Россию страной 
террористом и ввели войска НАТО. 

Спецслужбы Нидерландов и Британии и США сознательно 6 лет 
фальсифицировали расследование с целью скрыть реальных виновни-
ков катастрофы - СБУ и ЦРУ.  И с целью обвинить в этом Россию. 

Есть множество технических доказательств виновности СБУ в терак-
те и фальсификации расследования. Для меня важны два доказатель-
ства.

1. Уже через час после катастрофы САУ опубликовала фальсифици-
рованные плёнки о якобы разговорах российских казаков, что якобы 
они сбили самолёт. Значит СБУ сделали эти фальшивые записи зара-
нее. Они использовались для обвинения России, но были явно фальси-
фицированны, поэтому суд Нидерландов сделал вид, что их не было.

2. Премьер министр Малайзии несколько раз публично и десятки 
раз не публично заявлял, что власти Нидерландов не проводят объек-
тивное расследование, а подгоняют факты под вину России. 

Именно явная откровенная фальсификация расследования со сто-
роны Нидерландов явно говорит - МН17 сознательно сбила СБУ.

Юрий Баранчик
Япония, да и другие страны Запада хотят, чтобы Россия платила дань 

десятилетиями после окончания СВО. Так и будет, если мы не добьем-
ся поставленных целей и проиграем. 

Нас заставят платить за все - за восстановление Украины, за раз-
рушенную экологию в Европе, за угрозу будущего нападения и т.д., 
за любой непонятный чих. Терпила уже назначен. Доить будут долго, 
чтобы мы никогда не поднялись. Значит, у нас есть только один путь - 
снести к чертям бандеровскую хунту в Киеве и добиться Победы.

Только надо понимать, что не будет Украины, Запад найдет другую 
точку по периметру наших границ, где он будет наращивать эскалацию. 
Потушим там - найдет новую, и так до бесконечности. Чтобы мы тра-
тили значительные силы и средства на оборону и купирование угроз. 
Так и будет. Если мы так и будем сидеть в обороне и не атаковать За-
пад. 

Поэтому нам обязательно надо перенести боевые действия уже на 
территорию стран НАТО и добиться победы там. Вот тогда, как и в 1945 
году, мы сможем надолго обезопасить нашу территорию от угроз. А 
если еще заставим Запад платить дань, хотя бы на лет 50 вперед, тог-
да вообще будет замечательно.

https://t.me/logikamarkova/7390
https://t.me/barantchik/11035
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AGDchan
У каждого суверенного государства все должно быть свое и на сво-

ей земле. Поэтому своей земли должно быть много. Если будет хлеб, 
голода не будет. А изобилие еды нужно только для дегенеративных 
вырождающихся обществ. Комфорт - это зло. Молитва, труд, воинский 
подвиг, воспитание детей - вот жизнь.

https://t.me/Agdchan/11030
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Сегодняшние темы:
• Удары возмездия как жирная точка в Зерновой сделке,
• «Вагнер» в Белоруссии и пропавшие генералы,
• Перспективы разных наступлений,
• Прочие рассуждения о судьбах страны и самосознании русской 

интеллигенции

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот что умный человек мне сказал. Резюмируя:
Атака на Крымский мост – целенаправленный теракт украинских 

властей против мирных граждан, который показывает бессилие Кие-
ва на линии фронта. Удар по мосту не имел никакой военной целесоо-
бразности, террористический режим Украины прекрасно знал, что на 
мосту находятся мирные граждане и осознанно бил именно по ним. 
Как и другие террористические организации, украинские боевики пы-
таются таким образом оказать влияние на настроения в обществе. Ки-
евский режим активно освещает тему своей атаки в медиа, пытаясь 
заглушить новости о поражении контрнаступления. Украинские СМИ 
злорадствуют о смерти родителей девочки и ранении ребёнка, про-
двигая идеологию ненависти.

__
Нельзя со всем этим не согласиться.

АРМАГЕДДОНЫЧ
В интернете появились трезвые и вполне профессиональные оцен-

ки произошедшего на Крымском мосту очередного... то ли теракта, то 
ли военно-диверсионной операции. Автор тут насчёт терминологии 
далеко не уверен, поскольку с точки зрения логики военного противо-
стояния с Украиной, хоть называй его СВО, хоть не называй - это впол-
не успешный удар украинской стороны по важному стратегическому 
российскому объекту, который у нас именуют терактом во-первых по 
инерции, во-вторых из понятных эмоциональных побуждений. Что, 
однако, сильно запутывает реальную картину, поскольку одно дело - 
рассчитанная на публику агитационная составляющая и совершенно 
другое - вопросы военного и военно-технического характера. Их, стро-
го говоря, несколько и ответить на них необходимо - отвечал бы толь-
ко кто...

Логика Маркова
Сейчас идёт важный этап психологического возвращения России в 

Новороссию. После теракта на Крымском мосту сотни тысяч простых 
жителей поехали и планируют поехать в Крым через побережье, че-
рез Мариуполь, Мелитополь. Это простое бытовое освоение этой тер-
ритории - важный скачок в общественном настроении. И он приведёт 

https://t.me/ctotoznayu/4594
https://t.me/oldhellboy/6127
https://t.me/logikamarkova/7394
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и к быстрому экономическому возрождению. Потому что за тысячами 
туристов всегда идут миллионы денег.

Культурная война | Kulturkampf
В связи очередным выводом из строя Крымского моста опять обна-

жилась дегенеративная сущность государства хохлов. Можно было бы 
сухо сообщить, что проведена операция спецслужб или отказаться от 
комментариев вообще. Но нет, на всех уровнях государственной вла-
сти различные представители министерств и ведомств начинают на-
перебой зубоскалить и соревноваться кто лучше поглумится над по-
гибшими гражданскими.

Это безусловно характеризует структуры бывшей Украины, как ме-
нее развитые даже по сравнению с современной властью РФ. Государ-
ственные бюрократы не должны скатываться до уровня подзаборных 
шуток, а должны всё-таки быть выше народной толпы, быть её наибо-
лее развитыми и лучшими представителями. Бывшая Украина беско-
нечно сильно деградировала с 1991 г. и с каждым годом становится 
всё более и более дикой.

И вот как раз поэтому (из-за своей возрастающей дикости) Украи-
на, как государство, должна быть упразднена или умалена до тех раз-
меров, когда она перестанет нести в себе угрозу. С 2022 г. проделана 
большая работа в этом направлении, хотя до этого РФ активно под-
кармливала этого дикого зверя. Приручить его не получилось, поэто-
му пришло время радикальных мер.

Мария Захарова
Белый дом публично открестился от терактов, совершенных киев-

ским режимом, проведя водораздел между поставками вооружений 
и терактами. Это, конечно, всё очередная манипуляция. Но важно дру-
гое - Зеленский стал для Запада токсичен.

Раньше всех. Ну почти.
Россия проверит причастность западных спецслужб, в частности 

британских, к подрыву Крымского моста. Об этом на заседании Сов-
беза ООН сообщил первый заместитель постпреда РФ при ООН Дми-
трий Полянский. МИД Великобритании отверг обвинения.

Логика Маркова
Президент США открыто признался что он всё лжёт по украинскому 

кризису. Произошло это просто, буднично. Белый Дом заявил, что он 
не готов возложить ответственность за атаку на Крымский мост ни на 
какую сторону конфликта.

И это в то время, когда абсолютно все знают, что атаку на Крымский 
мост провела СБУ, а СБУ управляется ЦРУ США.

 То есть президент США 100% знает, что атаку на Крымский мост 
провело государство Украины. Но прямо лжёт, что это не известно. 
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Таким образом, прямая сознательная ложь - это официальная по-
литика США в украинском кризисе. И вчера, 17 июля 2023 года, это до-
казано.

Политджойстик/Politjoystic
Официально «зерновая инициатива» прекратила работу с сегодняш-

него дня 18 июля. А чтобы не было сомнений в решимости России по 
портам Одессы и Николаева нанесены удары «Геранями» и Калибра-
ми. Пока неясно что взорвано, но сам факт атаки важен.

PS: одесские паблики намекают на попадания в зерновые термина-
лы и склад ГСМ.

Старая площадь
Российское Минобороны поставило жирную точку в Зерновой сдел-

ке, уничтожив беспилотниками военные объекты в районе одесского 
порта этой ночью.

Kotsnews
Ночными ракетными атаками по портовой инфраструктуре Одес-

сы и Николаева Россия поставила жирную точку в весьма спорной для 
наших национальных интересов зерновой сделке. Возникает законо-
мерный вопрос – что дальше? Украина попытается договориться с Тур-
цией о вывозе зерна без участия России. В идеале – если корабли ту-
рецких ВМС будут сопровождать украинские сухогрузы. В теории, на-
падение на такой конвой, согласно 5-й статье устава, может вызвать 
реакцию всего блока НАТО.

Впрочем, быстро это решение не примут. А пока будут идти пере-
говоры, необходимо перекрыть Украине саму возможность вывозить 
зерно по морю. А для этого нужно раздолбать доступные Киеву чер-
номорские порты. Одним залпом этого не сделать, нужна долгая си-
стемная работа. Вывести из строя такие крупные инфраструктурные 
объекты – задача не одного дня.

Поддубный |Z|О|V| edition
Киевский режим и страны запада вполне логично спровоцировали 

удары по украинской портовой инфраструктуре Черного моря. Армия 
России нанесла удар по объектам в порту Одессы. 

Теракт на Крымском мосту и цирк с зерновой сделкой. В общем, 
больше чем Киев никто не сделал для того, чтобы на Украине это про-
изошло.

Образ будущего
В «решительный ответ» Кремля по итогам атаки на Крымский мост 

могут быть внесены принципиально новые цели на территории Укра-
ины. Более десятка целеуказаний, которые до новой переброски Пэ-
триотов способны поражать наши ракеты, уже представлены Прези-
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денту. Все зависит от его решения. 
ПВО и ПРО ВСУ ещё несколько недель будут иметь серьезные уяз-

вимости. Прифронтовая зона тоже дырявая, так что наши пуски мор-
ского и воздушного базирования тоже полны угроз. 

По сути стоит вопрос ребром: сейчас или уже никогда. Аргумента-
ция из серии «фронт не дрогнул» и «мы сбили три Storm Shadow в 
пресс-релизе за ночь» не работает: скорые поставки принципиаль-
но новых вооружений ВСУ могут стремительно изменить расклад сил. 
Про декабрьский паритет в воздухе вообще промолчим.

Можно по-прежнему называть это «чудное действо» СВО, но пора 
начать воевать, если мы хотим победить: пусть и не в военном отно-
шении – этот шанс безнадежно упущен в марте-апреле 2022 – но хотя 
бы для занятия сильной переговорной позиции.

Троицкая
Украинский ТГ-канал «Резидент» пишет:
«Сегодня ночью пошли первые удары по инфраструктуре портов, 

что стало ответом на взрыв Крымского моста. 
Если российская армия будет каждый день атаковать порты Одес-

ской области, то это ставит крест на инициативу Зеленского с зерно-
вым коридором, никто просто не захочет рисковать заходить в Украи-
ну».

Нам остаётся только надеяться, что эти удары, действительно, ста-
нут ежедневными. И прибыль, которую Украина получила от «зерно-
вой сделки», будет помножена на ноль. 

А вообще, всю портовую инфраструктуру - начиная с Екатерины II - 
мы и построили. Так давайте мы и разрушим. 

«Я тебя породил, я тебя и убью...» (с) Т.Бульба.

ЖИВОВ Z
В качестве «удара возмездия» ночью российские войска атакова-

ли одесский и николаевский порты. Вполне логично и предсказуемо. 
Ключевые мосты через Днепр стоят целые. Центры принятия реше-
ний пока также сильно не пострадали.

МИГ России
Разговоры про «удары возмездия» уместны, когда стороны нахо-

дятся в состоянии мира или замороженного конфликта, и вдруг одна 
из них неожиданно его нарушает.

Какое может быть «возмездие» во время ведения активных бое-
вых действий? Надо искать какой-то специальный повод, чтобы нане-
сти удар по противнику?

Старше Эдды
Нет у Украины Черноморских портов-нет и зерновой сделки , по 

крайней мере в той части, что видна. Да и вообще, без Одесской и Ни-
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колаевской портовой инфраструктуры, Украина становится для той же 
Британии куда менее интересна. После освобождения порты восста-
новим сами, благо опыт восстановления разрушенного войной хозяй-
ства у нас есть.

Скабеева
МО РФ:
 Сегодня ночью пресечена попытка киевского режима осуществить 

террористическую атаку двадцатью восемью беспилотными летатель-
ными аппаратами по объектам на территории полуострова Крым.

Семнадцать украинских БПЛА уничтожены средствами ПВО.
Еще одиннадцать БПЛА подавлены средствами радиоэлектронной 

борьбы и, не достигнув цели, потерпели крушение.
В результате пресеченной террористической атаки пострадавших и 

разрушений нет.

АДЕКВАТ Z
С черноморскими портами после снятия с них неприкосновенности 

решили не откладывать в долгий ящик: ночью по ним летело не ска-
зать чтобы прямо обильно, но прилетало хорошо, и рвалось и горело 
не хуже.

Это не было ударом возмездия, конечно: когда оно состоится или, 
скорее, начнется, никто его ни с чем не спутает. Плановая работа, ко-
торая просто началась сразу, как только отпали формальные препят-
ствия. И поскольку планируются такие операции не в одночасье, оче-
видно, что и похороны зерновой сделки были не спонтанными, а пла-
новыми. Впрочем, кто вчера видел обстоятельное надгробное слово 
МИД над сделкой, бумагу из тех, что пишут не один час и обычно со-
гласовывают не один день, в плановом характере похорон убедился 
еще тогда.

И заодно в ночи очень наглядно проявилась качественная разни-
ца в ПВО сторон: бандеровских дронов в Крыму приземлено 28 из 28, 
а «Гераней» долетело до целей примерно столько, сколько и вылете-
ло. Самый, наверное, бездарный из укропропагандистов не далее как 
вчера вещал из Испании по обыкновению феерическое: «снова» со-
бьем 98 процентов всего, что летит, поэтому удар возмездия провалит-
ся так, что его никто и не заметит. Сейчас, после всего, что расцвело в 
Одессе с Николаевом в порядке предварительных ласк, даже близко 
не сравнимых с предстоящим по интенсивности, ему, наверное, ика-
ется с особенной силой.

Kotsnews
Хорошо, что взялись за портовую инфраструктуру. Плохо, что кадры 

подорванного моста обошли все мировые СМИ. А о результатах «уда-
ров возмездия» можно только прочитать в Телеграме Минобороны. 
Все-таки в информационный век, когда речь идет о таком блюде, как 
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месть, хочется увидеть что-то, кроме пресс-релиза. Из которого лезут 
дополнительные вопросы. 

Почему по судоремонтному заводу в районе Одессы, где изготав-
ливают  морские дроны, ударили в ответ, а не на упреждение? Раз-
ведданные поступили только после ударов по мосту? А после попыт-
ки ударов по Севастополю, по кораблям Черноморского флота не по-
явились?

Почему по нефтехранилищам ударили в качестве возмездия, а не в 
ходе плановой работы по уничтожению военной инфраструктуры про-
тивника. Ему, например, не нужны поводы, чтобы этим заниматься си-
стемно. И он занимается, не стесняясь.

ЖИВОВ Z
Смотрите, как интересно: сегодня британский МИД призвал Россию 

к бессрочному продлению черноморской зерновой инициативы, а за 
считанные часы до атаки Крымского моста Белый дом обещал нам все 
казни египетские, если мы выйдем из зерновой сделки. Занервнича-
ли, суки. Значит все правильно делаем.

«Черный полковник» В.Алкснис
МО РФ об ударах по Одессе и Николаеву.
1. ВС РФ ночью нанесли удар возмездия высокоточным оружием 

морского базирования по объектам, где готовились террористические 
акты против РФ с применением безэкипажных катеров

2. Также удар был нанесен по местам изготовления безэкипажных 
катеров в районе Одессы. Кроме того, в районе Николаева уничтоже-
ны объекты топливной инфраструктуры, обеспечивающие ВСУ горю-
чим.Все спланированные к удару цели поражены.

3. Ударами ВС РФ в районах Николаева и Одессы уничтожены хра-
нилища топлива общим объемом около 70 тысяч тонн, с которых осу-
ществлялось обеспечение военной техники ВСУ горючим.

Почему ВС РФ бьют лишь «по хвостам»? Почему не наносятся упре-
ждающие удары по критической инфраструктуре ВСУ? До нанесения 
ими ударов, а не после их атак?

Это плохой симптом, очевидно означающий, что у нас нет досто-
верной развединформации о важных военных целях на территории 
Украины. Или возможно отсутствуют эффективные средства пораже-
ния этих целей.

 А если предположить невероятное, что эти удары возмездия нано-
сятся по принципу: «Да отвяжитесь вы от нас! Мы ответили? Ответи-
ли! Чего вы еще хотите?». 

Обращаю ваше внимание, что ни одного фото или видео, под-
тверждающего эти удары, в том числе с украинской стороны, нет

А ведь скрыть уничтожение топливохранилищ общим объемом 70 
тысяч тонн невозможно. Дым от пожаров окутал бы Одессу и Никола-
ев, да и пол-акватории Черного моря. А ведь после эпического про-
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вала с повреждением Крымского моста, чтобы «перебить» пропаган-
дистсткий успех Украины, надо было во всей красе показать эти удары 
возмездия. В конце-концов, сняв видео и фото с самолетов на боль-
шой высоте с безопасного расстояния

Странная война, странная...

Владислав Угольный
Итак, УДАР ВОЗМЕЗДИЯ за Крымский мост пришелся по сравнитель-

но неплохому кабаку, в котором я бывал. А это значит, что время сде-
лать нашу рубрику обзоров на разрушенные кафешки регулярной.

Итак, под раздачу попал ресторан Di Mare. В целом, ничего плохо-
го о нем я сказать не могу. Сайт у них до сих пор на русском языке, в 
фейсбуке было некоторое число постов на украинском языке с рас-
шаркиванием перед хохлами, но, каких-то сборов ВСУ я не нашел.

Мария Захарова
Украина разработала план, по которому она «заново отстроит Ка-

ховскую ГЭС», заявил премьер-министр Шмыгаль: «Сейчас Украине 
нужны деньги на проектирование инженерных конструкций и подго-
товку базы, а само строительство она начнёт, когда получит контроль 
над этой территорией. 

Сначала им нужно  восстановить уничтоженный самими же амми-
акопровод и не на выклянченные у мирового сообщества, а на свои. 
А потом уже продолжат  обирать кредиторов на очередные фантазии.  
Попрошайничество и жульничество - вот это финансово-экономиче-
ский базис киевского режима.

МАРДАН
«Зерновая сделка» была разработана в ЦРУ, чтобы нанести вред на-

шей стране», - заявил член комитета ГД по аграрным вопросам Сергей 
Лисовский.

Шутка.
«Зерновая сделка» нанесла большой ущерб нашему селу и стране в 

целом, потому что как только она заработала, мировая стоимость зер-
на упала почти на 25%. Соответственно, цена российского зерна упала 
тоже очень серьёзно. Наша страна недополучила миллиарды долла-
ров.

Где были все эти господа год назад, когда в Стамбуле подписыва-
лась эта «шляпа»? Почему они молчали до сегодняшнего дня? И что 
они будут говорить, когда сделка будет возобновлена?

ЖИВОВ Z
Как описать организацию защиты Крымского моста от военных ди-

версий?
Представьте себе, что у вас дом горит, а вы в соседнем здании из-за 

этого читаете лекцию по противопожарной безопасности.
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ЖИВОВ Z
Крымский мост визуально поврежден минимально. Опора не по-

страдала. Взрывом одну из платформ моста сбросило с подушки, и то 
частично. Металл деформировался, но целостности не потерял.

Атака была произведена не в проливе, а в небольшой протоке меж-
ду островами в начале моста.

Второе полотно целое, никак визуально не пострадало. Машины 
движутся через мост колоннами по 100 штук в сопровождении сотруд-
ников ГАИ. Со стороны материка очередь из машин растянулась на не-
сколько километров.

В акватории заметное усиление со стороны пограничных войск.

Александр Ходаковский
Лукавый не дремлет... На волне ситуации пошла новая «фишечка»: 

теперь, если хочется убрать генерала - нужно, чтобы кто-нибудь вы-
ступил  в его защиту и обязательно пригрозил оставлением фронта. 
Согласитесь, сразу такой генерал попадает в число неблагонадёжных 
с точки зрения системы, и выглядит либо манипулятором, либо потен-
циальным заговорщиком. В принципе, очень удобно: зная реакцию, 
состряпать запись с гневными заявлениями, якобы, в защиту, - а на са-
мом деле преследуя иные цели. На месте нашего противника я имен-
но так бы и поступал.

ZERGULIO
По Суровикину:
Он по прежнему под арестом. Нет, он не в отпуске. Нет, он не на ра-

боте. Он под арестом. Трусливая словесная эквилибристика на тему 
его статуса изрядно утомила. 

Мятеж не поддерживал и выступил резко против. Во многом имен-
но из-за его позиции армия мятеж не поддержала.

В федеральных СМИ на Суровикина блок.
Пока всё.

Что-то знаю / Павел Данилин
По всем иностранным СМИ сейчас распространяется трогательный 

нарратив от ЦРУ-шной прокладки под названием Американский ин-
ститут изучения войны (ISW). Мол, злой Шойгу проводит чистки в ар-
мии...

<...>
Вот типичная цитата из Бильда: После мятежа ЧВК «Вагнер» в рос-

сийской армии начались массовые чистки — под ударом оказались во-
еначальники, которые выступали с критическими замечаниями. Аме-
риканский институт изучения войны (ISW) сообщает, что руководство 
Минобороны РФ снимает с должностей командиров некоторых наи-
более боеспособных частей российской армии. «Нарастание непови-
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новения среди российских командиров в Украине может подтолкнуть 
других офицеров к более открытому выступлению против российско-
го военного руководства», — резюмируют эксперты ISW.

А внутри ссылочка на экспертов ISW и на... российских военкоров. 
И все вместе это делается с одной единственной целью - нанести 

удар по российской армии. Как по принципам единоначалия, так и по 
принципам подчиненности и субординации. 

Красиво, получается, работают украинские пропагандистские СМИ, 
американская пропагандистская машина, а также некоторые наши 
здешние якобы патриоты. 

Не надо быть семи пядей во лбу, чтобы понимать - распространяя 
вот эту информацию, ты работаешь против своей армии в интересах 
западных пропагандистов. Но некоторые наши здешние якобы патри-
оты этого, похоже, совершенно не хотят видеть. Что это - тупость или 
сознательная игра на стороне врага? 

Предоставлю давать ответ на этот вопрос их читателям и почитате-
лям. 

Со своей стороны скажу, что в армии лучше иметь офицера со сред-
ними способностями, который будет выполнять приказ, чем гениаль-
ного офицера, который от выполнения приказа будет отказываться. А 
ценность и гениальность офицера, и тем более генерала - как раз и за-
ключается в том, чтобы выполнить приказ с максимальной эффектив-
ностью и минимальными жертвами, а не в том, чтобы рассказывать, 
почему этот приказ он выполнять не хочет. Не хочешь - погоны снимай 
и иди присоединяйся к военному пенсионеру Гурулеву в его завыва-
ниях о том, как ему не нравится Шойгу, и как нравится Пригожин. За-
вывай сколько угодно. Погоны только сними.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
А представляете, если внезапно Суровикин, Алексеев, Мизинцев, Те-

плинский, Попов, Селиверстов и прочие «арестованные» скоро всплы-
вут где-нибудь в Беларуссии в одном армейском соединении?)))

Это ещё не конец
Мизинцев, Алексеев и Суровикин задержаны. Не под арестом, а в 

секретном месте Ростовской области в режиме ограничения свободы 
и радио-электронной тишины. Связь с родными имеют в виде перепи-
ски от руки. Помещены в изоляцию 25 июня. До 25 июля должны вер-
нуться в строй, возможно и раньше, или же будут явлены народу сра-
зу на территории Белоруссии в августе. Фигурантами уголовных дел 
не являются. В трудовом соглашении данный период идет, как отпуск 
у действующих генералов, у Мизинцева тоже, но в ЧВК «Вагнер».

Военный Осведомитель
Белорусские оппозиционные СМИ сообщают о прибытии в страну 

пятой по счёту колонны ЧВК «Вагнер». В колонне, как утверждается, 
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было более 90 машин различной техники, включая пикапы.

Милитарист
Любопытная оценка развертывания людей группы «Вагнер» от за-

падных аналитиков.
Дислоцированные в Белоруссии подразделения Вагнера будут раз-

вернуты в даа тяжелых танковых корпуса численностью 30 тыс. чело-
век.

Вспомогательная деятельность, такая как логистика, противовоз-
душная оборона, радиоэлектронная борьба и связь, останется за рос-
сийской и белорусской армией.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ох уз эти сказоцники! Ох уз эти сказоцки! Два тяжелых танковых 

корпуса?! А танки и БМП (а также артиллерию и все остальное) для 
них откуда возьмут? Бацка из пальца высосет или евреи своему еди-
нокровному брату Пригожину 

 «Меркавы» подбросят? Бред, в общем…

Логика Маркова
Продолжается дипломатический конфликт России и Ирана. Сей-

час Иран вдруг заявил, что он признает территориальную целостность 
Украины. Иранская пресса жестко критикует Россию. Конфликт начал-
ся около 10 дней назад, когда Россия поддержала мирное разреше-
ние территориального спора между Ираном и ОАЭ в отношении трех 
островов в Ормузском проливе. А Иран эти острова вовсе не считает 
предметом спора. Он считает их своими. 

Если этот конфликт Ирана и России не погасить, то он может серьез-
но ослабить и Россию и Иран.

Фактически вопрос уже надо решать на уровне глав МИД. Если еще 
чуть продлится спор России и Ирана, то вопрос придется решать на 
уровне глав государств.

Зеленский надеется, что Герани перестанут в результате лететь по 
складам ВСУ

GREY ZONE
Отреагировали и иранские средства массовой информации, кото-

рые поставили под сомнение искренность взаимосвязей между двумя 
нашими странами, даже называя подход Москвы продажным и везде 
ищущим лишь свою выгоду. Ряд информационных спикеров призвали 
также осудить военные действия Российской Федерации на Украине.

Также сегодня глава Совета по международным отношениям Ирана 
Камаль Харрази провёл встречу с послом Японии в Тегеране Казутоси 
Айкавой, где заявит, что Иран считает необходимым решить террито-
риальный спор между Россией и Японией вокруг Курильских остро-
вов через переговоры.
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Тасманский дьявол
С подачи Тины Канделаки была запущена дискуссия о выдворении 

западных послов из России. 
Сделать это хочется очень многим в России по понятным причинам, 

но любой профессиональный дипломат скажет - лучше иметь дипло-
матические контакты, чем их не иметь. Ради собственных интересов 
иногда диалог надо держать даже с последней мразью. Так бывает.

Чуть раньше я писал, что англосаксонская элита повёрнута на сим-
волизме, поэтому есть инструменты давления на их самолюбие и без 
разрыва дипотношений прямо сейчас.

Возьмём, к примеру, посольство США на Новинском, которое зани-
мает просто гигантскую территорию. Ну есть у американцев такая тра-
диция - строить огромную крепость в каждой стране присутствия, в 
том числе и в России.

Так вот, почему бы у США не отобрать величественное монументаль-
ное здание в стиле сталинского неоклассицизма на Садовом кольце? 
Тем более, оно для посольства США давно не основное, а вся работа 
ведётся в новых корпусах со стороны Конюшковской улицы. Просто 
посмотрите на карту - оцените масштаб застройки посольства США. 
А легендарное здание архитектора Стамо отдать под реконструкцию 
девелоперам - квартиры с видом на Садовое кольцо в доме с такой 
историей расхватают моментально. Или там может быть прекрасный 
отель. А американцы пусть сидят на московских задворках и не отсве-
чивают на Садовом своим флагом и не пугают всех огромными бетон-
ными тумбами перед зданием и решётками на окнах - дичь какая, ей 
Богу. Тем более, у США давно нет такого количества сотрудников для 
огромного посольского комплекса. Разрыва отношений не будет, а вот 
унижения Вашингтону навалом - истерика США будет гарантирована.

Это же касается и резиденции посла Великобритании на Софийской 
набережной (особняк Харитоненко). Вангую - ну вот не нужно оно им. 
Одного здания с посольством Канады на Смоленской набережной бо-
лее чем достаточно британским дипломатам.

Про посольство Австралии тоже уже писал. После того свинства, что 
они сделали в отношении российских дипломатов в Канберре, посоль-
ство Австралии в Москве явно должно сменить здание - шикарный 
исторических особняк в Хамовниках явно излишество для Австралии. 
Пусть переедут в здание куда попроще - может Великобритания и Ка-
нада приютят в своих корпусах?

 На данном этапе нужно сделать так, чтобы западные посольства не 
имели ни единого формального преимущества перед российскими ди-
пломатами в их странах: ни по площади, ни по количеству консульств 
и персонала. Исключительно равные условия и никакого ущемления. 
Увы, пока нет и этого - Россия до сих пор нередко проявляет неоправ-
данное великодушие.

Меня, к примеру, до сих пор удивляет, что у той же Польши есть кон-
сульства в Питере, Иркутске(!) и Калининграде и вроде как работают 
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какие-то культурные польские центры. Это ли не дичь?

Юрий Баранчик
Шаткость турецкой экономики пока удерживает Эрдогана от откры-

той агрессии против России
Хорошие новости из Турции. Турецкая лира упала до 27 рублей за 

доллар. Дефицит счёта текущих операций Турции за первые пять ме-
сяцев 2023 года достиг $37,7 млрд. Почему они хорошие?

Потому что только шаткое положение турецкой экономики удержи-
вает Эрдогана от резких шагов против России и не позволяет прово-
дить наступление на исторически российскую геополитическую сферу 
влияния желаемыми Анкаре темпами.

Константин Малофеев
НЕЛЬЗЯ ВЕРИТЬ КАРФАГЕНУ, ОН ДОЛЖЕН БЫТЬ РАЗРУШЕН
Нельзя забывать, что Запад, наш исторический противник, хочет нас 

уничтожить, но одновременно до судорог нас боится. В этом разница 
между наследниками подлинной Империи и Ханааном, между Римом 
и Карфагеном: убивать нас они решаются лишь чужими руками или в 
спину. Больше всего их страшит перспектива прямого столкновения 
на поле боя. 

Царьград нашёл дополнительное подтверждение неготовности вра-
га к войне. Доклады RAND Corp были опубликованы перед саммитом 
НАТО. Авторы приходят к выводу, что Россия не страшится ни ядер-
ной войны, ни прямого «конвенционального» столкновения с силами 
НАТО. Раз так – предлагают «сочетание перемирия и политического 
урегулирования».

Рассуждениям президента США и прочих лидеров Запада о «страте-
гической победе над Россией на поле боя» нельзя верить. Очевидно, 
что на уровне стратегического анализа они уже хотят договариваться 
с Россией о разделе мира как с равной сверхдержавой. 

Но соглашаться на переговоры нельзя ни в коем случае. Нам пред-
ложат отказаться от Победы. «Прекращение огня» будет означать со-
хранение Украины как плацдарма, на котором враг будет накапливать 
силы для новой войны. Если мы хотим прочного мира, мы должны сра-
жаться до полной победы и ликвидации государства Украина.

AGDchan
Англосакс - это человек, который вообще не имеет совести. Он пол-

ностью замкнут на самом себе и в самом себе. И англосаксы это общи-
на таких же выродков. Обобщение такого отношения  к бытию, людям 
и миру называется либерализм. Это не лечится. Современная цивили-
зация Запада в целом больна. Но вирус — это англосакс. Вроде немец, 
но немец — это еще не все потеряно, это более того, очень интересно 
и глубоко. Немец. Но англосакс это какой-то украинец по сравнению с 
немцами, выродок, обезьяна, монстр. Англосакс - это зеленский гер-
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манской расы.

AGDchan
Мы сотрем с лица земли украину, а потом примемся и за ее хозяев. 

Но не сразу.

AGDchan
Мы сказали “с лица земли”.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
История не имеет сослагательного наклонения. 23 года во главе стра-

ны находилось ничтожество, сумевшее «пустить пыль в глаза» значи-
тельной части населения. Сейчас оно - последний островок легитим-
ности и устойчивости государства. Сковырнуть его незаконным путем 
- означает «успешно завершить» дело тех, кто усадил Уникальное Пре-
имущество на престол в свое время. Но еще 6 лет у власти этого трус-
ливого бездаря страна не выдержит. И единственное, что он мог-бы 
сделать «под занавес» полезного (чтобы не покрыть свое имя вечным 
позором в Истории, как иудушка-Горби) - это обеспечить передачу вла-
сти кому-то по-настоящему дееспособному и ответственному. Жаль, 
что ему это даже в голову не придет. А если и придет - то «умение вы-
бирать соратников» мы уже видели много раз…

МИГ России
Вот будет забавно, если Стрелков заявится на выборы в 2024.

Образ будущего
Срыв Стрелкова-Гиркина это первый сигнал того, что ранее зани-

мавшая нейтральную позицию группа отставных и действующих си-
ловиков встала во фронду.

Это очень тревожный сигнал: начат снос системы сдержек и проти-
вовесов, его признак – передача «Грома» Золотову за 18 часов до того, 
как  Росгвардия не уберегла Крымский мост.

Логика Маркова
Армия России наступает на Купянск. Жители Купянска трепещут, по-

тому что все видели судьбу Мариуполя, Бахмута. Потому что они зна-
ют, что ВСУ сознательно используют мирных жителей как живой щит 
во время боёв.

Для жителей Купянска армия России это родная армия, а ВСУ с бан-
деровцами это оккупанты. Но жители очень боятся. Ведь Зеленский  
сознательно отдает приказ воевать именно в городах максимально 
кровавым образом, чтобы было убито как можно больше мирных жи-
телей. 

Чтобы мирные жители боялись приближения армии России. И этой 
цели Зеленский и его хозяева добились. А Россия пока так и не смогла 
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найти выход из этого драматического кровавого тупика. 
Как воевать и побеждать и чтобы еще и меньше их убить?

BRIEFLY
Politico: Россия собрала 100 тыс. военнослужащих и пытается про-

рвать оборону Киева в Харьковской области. Москва прощупывает 
оборону в направлении Купянска. Помимо 100 тыс. солдат РФ скон-
центрировала 900 танков и 555 артиллерийских систем, заявил пред-
ставитель командования «Восток» армии Украины Сергей Череватый. 
Командующий Сухопутными войсками ВСУ Александр Сырский под-
твердил эти слова, сказав, что Россия пока не смогла прорваться.

АДЕКВАТ Z
Укры пищат, что на купянско-лиманском направлении (меньше 100 

км по фронту) у нас сосредоточены несметные полчища: более 100 ты-
сяч человек личного состава, свыше 900 танков, от 550 артустановок, 
от 370 РСЗО. Допускаю, что могут не врать или во всяком случае не 
слишком преувеличивать. Хотя активные действия в этих краях у нас 
сейчас в любом случае ведут намного более скромные силы, которых, 
впрочем, хватает для наблюдаемого в последние дни успешного про-
движения на запад сразу на нескольких участках этого направления.

И вот если не врут и не слишком преувеличивают, то такая концен-
трация сил и средств - не для задач местного значения. Чтобы, напри-
мер, освободить восточный берег Оскола до его впадения в Север-
ский Донец, от Купянска до Святогорска с Красным Лиманом, эта кон-
центрация весьма-таки избыточна - хотя это освобождение и должно 
будет предшествовать любым дальнейшим нашим движениям на на-
правлении. А вот какими конкретно могут быть эти дальнейшие дей-
ствия - самый интересный вопрос. Поразмышлять над которым вслух 
очень хочется, но воздержусь.

В любом случае кажется, что в настоящее - быстрое, резкое, глубо-
кое, главными силами - движение этот кулак придет не раньше, чем 
хохлы сожгут в своих попытках наступления максимум остающихся у 
них резервов. Как минимум для того, чтобы не вынуждать противни-
ка раньше времени сворачивать эту свою активность, истощающую 
его ничуть не хуже, чем свиной цепень своего носителя.

Социософт ТВ
СЕРГЕЙ ПЕРЕСЛЕГИН. СТРАНИЦА «КОНТРНАСТУПА» ПЕРЕВЕРНУТА. 

ЧТО ДАЛЬШЕ?
Я говорил, что не позже 11-12 июля, в дни саммита НАТО, Украина 

обязана продемонстрировать успех в наступлении и для этого бросить 
в бой все оставшиеся у нее резервы. Это сильно улучшило бы позиции 
Зеленского на саммите, а так он пребывал там в незавидной роли, что 
явно бросалось в глаза. А если бы наступление имело хотя бы тактиче-
ский успех, то политически картинка могла бы быть совершенно дру-
гой. 

https://t.me/briefsmi/6096
https://t.me/politadequate/7743
https://t.me/sociosoft/1135
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Я говорил, что если 11-12 июля удара не будет, то это означает, что 
резервы уже истрачены. Вместо этого Украина попыталась активизи-
ровать атаки беспилотниками, ударили по Воронежу, по Курчатову. 
Но даже в информационном пространстве это не дало никакого ре-
зультата. 

Я делаю вывод, что Украина больше не располагает резервами, ко-
торых бы следовало опасаться в ходе возможного контрнаступления. 
Думать иначе - значит признавать, что в руководстве ВСУ и НАТО не-
компетентные командиры, пропускать такую возможность им никак 
было нельзя. Резервов нет, бригады истрачены по частям, наступле-
ние идет в силу оперативной инерции, и результатов оно иметь не бу-
дет. В 20-х числах июля коридор возможностей украинского наступле-
ния начнет закрываться, и возможно, оно будет вяло продолжаться 
еще не более месяца.

Это означает, что с середины августа мы можем  ожидать наступле-
ния России, предполагая, что ее резервы не израсходованы полно-
стью. А судя по локальным боям, которые идут на севере, такие ре-
зервы у России есть. 

Где будет наступать Россия в конце лета - начале осени? Есть иде-
альное направление на Днепропетровск и Запорожье по правому бе-
регу Днепра. Для этого надо форсировать Днепр в районе Херсона. 
Это было бы идеально, но по моим представлениям таких сил у Рос-
сии нет. Остается два варианта: Купянск и собственно Харьков. Воз-
можно, не удастся захватить город-миллионник сразу, но ставить за-
дачу ликвидировать все успехи ВСУ осени 2022 г. вполне по силам. 

Я бы ждал наступления на севере от Купянска до Харькова, но на-
деюсь, что есть шансы наступления и на юге, хотя бы попытки. Через 
месяц мы будем наблюдать, как будет действовать Россия. Насколько 
это наступление будет успешнее украинского, покажет время. Но я бы 
считал, что страница украинского контрнаступления перевернута.

Нам пишут из Янины.
Ну вот уже и Сергей Борисович Переслегин успешно отразил контр-

наступ. Осталась, мол, только «оперативная инерция».
Надо не забыть прокомментировать когда время будет.

Обыкновенный царизм
Детская сделка 
Страна ещё не успела ощутить, что зерновая сделка позади. На по-

вестке дня уже встают новые договоренности. 
Теперь вопрос русско-украинских договорённостей не касается 

экспорта. Высочайшие стороны обсуждают импорт, причем импорт из 
России на Украину. 

Партнеров интересует категория детских товаров. Список номенкла-
тур достаточно широкий, но весь состоит из людского материала рус-
ского происхождения. 

https://t.me/wehearfromyanina/2295
https://t.me/ordinaryczarizm/2477
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Вопрос крайне чувствительный. Переговоры ведутся при посредни-
честве Турции и Саудовской Аравии при помощи Романа Абрамовича. 

Людской материал русского происхождения был ранее изъят с тер-
ритории Украины в целях недопущения ущерба в условиях боевых дей-
ствий. 

Украина, международный военный трибунал и героические люди 
русской оппозиции признали эти действия незаконными. Распоряже-
ние людским материалом русского происхождения должно проходить 
в рамках украинского законодательства. 

Логика права проста. Любые меры по изъятию собственности Укра-
ины недопустимы. Украина имеет право распоряжаться своей соб-
ственностью как ей угодно, в том числе утилизировать. 

Высочайшая сторона переговоров в лице Российской Федерации не 
комментировала детскую сделку. Но тут вопрос стоит ещё более ра-
дикально. 

На кону стоит собственность и интересы Романа Абрамовича. 
В прошлый раз, когда вопрос стоял настолько же остро, РФ де-факто 

отказалась от денацификации Украины. Сейчас РФ стоит на грани от 
признания русских детей движимым отчуждаемым имуществом. 

Это высочайший юридический казус. Сможет ли РФ иметь хоть ка-
кое-нибудь право называться «Россией», если создаст такой преце-
дент? 

Вопрос риторический. Страну можно будет смело переименовывать 
в «Побочный экономический кластер Абрамовича».

Умный еврей при губернаторе
Основа самосознания «русской интеллигенции» - ощущение из-

бранности, инаковости, самоприсвоенный статус «дворянства духа». 
В головах интеллигентов этот статус даёт особые права - такие, кото-
рых не у «простых людей». Простодушный Довлатов, не сумевший и 
университета закончить, восклицал: «есть ли книга о вине народа пе-
ред интеллигенцией?!» Нисколько не сомневаясь, что перед ним на-
род уж точно виноват. Менее простодушные Стругацкие заставляли 
сильно могучего героя-разведчика с двумя мечами  Румату произно-
сить: «я безмерно уважаю учёных людей, это дворянство духа». Ком-
мунизм Стругацких - это мир, в котором каждый этакий дворянин (а 
куражатся они над неразвитыми инопланетянами)

«Дворяне духа» до сего дня полагают  что их особый статус позво-
ляет им куражиться. Вести себя так, как никому другому не позволено. 
Актер Ефремов (помните, был такой до войны) со своими защитника-
ми - отличный стереотипный пример. Впрочем, тот персонаж с «Эха», 
который хвастался, что будучи учителем крутил романы со школьни-
цами - пример лучший. Уверенность, что ему можно - запредельная, 
но - соответствующая норме для данной социальной группы.

Проблема в том, что это отношение к интеллигентам усвоило и го-
сударство - даже и до сего дня. Вот недавний многосерийный фильм 
«Магомаев» - о том, как «Мусику» было можно то, что нельзя совет-

https://t.me/governorsjew/7722
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ским гражданам. В меру таланта! 
Почему государство так себя вело и ведёт? Да потому, что после 17-

го им правили именно что интеллигенты в ипостаси революционеров. 
Вот интеллигент (а кто ещё? Нормальный разночинец, начитанный, 
недообразованный, основавший «орден меченосцев») Сталин звонит 
интеллигенту Пастернаку. Спрашивает о Мандельштаме - пощадить, 
разрешить или добить? О чем он спрашивает? О том, точно ли мера 
таланта Мандельштама позволяет ему вести себя. О том, точно ли это 
- один из наших, из «дворян духа»...

Интеллигенция - это гниющая язва России. Могла бы быть важней-
шим и ценнейшим органом - но не судьба. Почему? Потому что дво-
ряне это, в первую очередь, не те, кому можно, а те, кто служит. Госу-
дарству.

BRIEF
В Госдуму внесен проект об уголовном наказании до пяти лет ли-

шения свободы за пропаганду и оправдание идеологии экстремизма.

Старовойтов о политике
Формула в общем понятна. Новый закон + показательное наказа-

ние пары телеграм-блогеров = высочайший уровень самоцензуры у 
политологов и журналистов. Такая социальная дрессировка и правда 
гораздо эффективнее, чем нынешнее бесконечное информационное 
фехтование с расплодившимися комментаторами.

Сыны Монархии
Некоторые идиоты пишут: как вы можете называть БГ, Шевчука или 

Земфиру предателями или иноагентами?! Это же великие музыканты, 
вписавшие свое имя в историю России.

Знаете, талант, определённо присущий в недалёком прошлом край-
не малой части иноагентов от искусства, является скорее отягчающим 
обстоятельством их предательства.

Ведь жиробас Дима Быков, тупой дистрофик Дудь или бездарные 
Шульман-Шихманы вряд ли могут увлечь за собой людей. А вот вкрад-
чивый баритон Шевчука и псевдомудрые речи БГ до сих пор манят их 
поклонников, даже когда они говорят чудовищные вещи про свою Ро-
дину и русский народ.

Талант и гений не могут извинить предательства. Вспомним, что в 
Европе сторону нацистов приняли многие гении литературы. И все они 
были жестко наказаны, вне зависимости от регалий.

<...>
Понимаете, нет в мире ничего страшнее и подлее, чем измена лю-

бимым или Родине, предательство друзей, семьи и своего народа.
Даже, если мы с вами раньше фанатели от каких-то артистов, музы-

кантов или писателей, которые сегодня предали Россию, поддержав 
Запад и хохлов, единственное чего они достойны сейчас - нашего пре-

https://t.me/rusbrief/137247
https://t.me/sstarovoytov/734
https://t.me/SonOfMonarchy/10838
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зрения и пули в лоб.
Предателей прощать нельзя. Тем более, что российские предатели 

из мира искусства, в отличие от Селина, Бразильяка и Паунда, к тому 
же поразительно бездарны. От их тотальной отмены наша культура 
ровным счётом ничего не потеряет, а только приобретёт.

«Черный полковник» В.Алкснис
Только что Владимир Квачков подтвердил мне по телефону, что на 

него завели дело о дискредитации армии.
Следующие полковник запаса  Стрелков И.И. и полковник в отстав-

ке Алкснис В.И.
Жил и буду продолжать жить по принципам: 
Делай, что должно и будь,  как будет!. 
Лучше горькая правда, чем сладкая ложь!

AGDchan
Освободим Киев, вернем Лавру народу. Все остальное бессмыслен-

но.

Александр Проханов
Опера Александра Агеева «Хождение в огонь» отправилась на Урал, 

на знаменитый «Уралвагонзавод», где она впервые прозвучит на тан-
ковом конвейере. Эта опера создана с помощью уральских предпри-
нимателей, оборонщиков, она является «духовным танком», который 
прямо с завода с эшелоном Т-90 отправится на донбасский фронт.

Как хороши, как свежи были танки!
Как глубоки под Харьковом окопы!
Мы погребали бренные останки
Когда-то восхитительной Европы.

Интуиция подскажет
Как бы это выразить словами? Ну, вот это самое потрясающе бес-

смысленное разбазаривание русских жизней? Без внятной цели, но с 
большими и малыми поражениями каждый день. Как бы пояснее вы-
разить бездарность старости в Кремле в отношении всего внешнего и 
жестокость в отношении всего внутреннего? Как бы точнее указать на 
непробуждаемое ничем, ошалевшее от «боевых выплат» население, 
матерей и глав семейств, в которых до половины - выходцы всё с той 
же Украины? Как бы заставить всё большее число людей начать, на-
конец, задавать вопросы хотя бы самим себе о том, что мы делаем не 
так, как это исправить, и к какой такой катастрофе приведет призна-
ние и работа над, пожалуй, одной из самых главных ошибок России за 
последние лет 100? Как бы исправить самого себя? Как бы понять Рос-
сию, которая никак не может остановиться в стремлении дойти до гер-
кулесовых столпов в своих заблуждениях? Как бы понять украинцев, 
которые защищают своё государство, как защищали свои государства 

https://t.me/blackcolonel2020/1061
https://t.me/Agdchan/11047
https://t.me/aleksandrprohanov/178
https://t.me/intuition2036/10341
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во все времена все люди, их населявшие? И как бы заняться уже сво-
им собственным домом и счастьем людей в нём, никого не демилита-
ризуя с обратным эффектом для безопасности страны?

Димитриев
Проблема в том уважаемый @intuition2036, что ситуацию уже не 

откатишь просто назад. Уже все понимают, что это западня, а из за-
падни просто так не выбраться. В ней, как говорится, вход - рубль, вы-
ход - два. И пока ты медленно признаешь потери и мысленно с ними 
соглашаешься, цена выхода становится больше. 

Суть происходящего после февраля 2022 года была в чем? В том, 
чтобы сохранить авторитет российского начальства, дать возможность 
выйти с гордо поднятой головой. А сейчас какой авторитет? Где он? За 
полтора года трепыханий, да после марша Вагнера он держится толь-
ко на ядерном оружии. 

Зарубежные партнёры типа турок и иранцев делают скептические 
заявления, и судя по всему будут осторожны в отношениях с действу-
ющим руководством России. Внутри страны те, кто ещё недавно лю-
бые провалы объяснял хитрыми планами, вдруг увидели, что все те-
чет само по себе с ситуативным реагированием. Ведь ситуация с мя-
тежом разворачивалась несколько месяцев, она была очевидной. Но 
даже такой очевидный итог не смогли просчитать. И конечно это не 
был хитрый план Путина по отстранению Шойгу чужими руками, как 
утверждали даже очень посвященные. Просто всем этим людям не 
хотелось верить в то, как все устроено на самом деле. А теперь увиде-
ли. Не только психованный Пригожин, но и Эрдоган и генерал Попов. 

С авторитетом теперь беда. Но останавливать войну от этого проще 
не станет. Потому что счёт за прошедший год значительно вырос. Счёт 
за выход. И с каждым месяцем боевых действий больше, с каждым 
ракетным ударом больше. 

И дело уже сейчас даже не в том, где пройдет граница - справа от 
села Пятихатки или слева. А в том, что будет с Российской Федераци-
ей. Очевидно, никто не хочет устраивать ядерный Армагеддон. Более 
того, пишут, что никто не хочет Дикого поля на территории бывше-
го СССР. Просто дадут России вымахаться, выработать свой военный, 
экономический и демографической ресурс и все. Это может, конечно, 
занять несколько лет, это превратит всю Украину в руины. Но итог по-
нятный. Российское государство в этом виде умрет и вопрос только в 
том, сколько людей оно с собой заберет на тот свет. 

И я не говорю вам сдаваться или не сдаваться, вообще не могу вам 
ничего навязывать. Тут уже такой корридор возможностей, что с него 
не сойдешь. Я думаю, только о том, какой выбор сделал в своей жиз-
ни, сколько горя принес себе домой, и как помочь своим детям подоб-
ного выбора избежать.

Димитриев
Хотел бы добавить пару моментов к посту, так взволновавшему мно-
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гих. 
Со стороны Российская Федерация видится немного по-другому. Ты 

растешь с сюжетами из русской литературы, из советского кино, слу-
шаешь русский рок и рэп, подписан на блогеров, смотришь телевизор 
в конце концов. И через призму этого всего воспринимаешь россий-
скую реальность. Потом приезжаешь. Очень впечатлён столичным бла-
гоустройством, масштабами, возможностями. Никто не грузит чушью 
типа мовы, местечковыми заморочками. А потом начинаешь замечать 
некоторые странности. 

Например, замечаешь, что все ответственные лица, все государ-
ственные мужи, которых ты встречаешь в подавляющем большинстве 
долбоебы. Нет, умных людей много, много людей с широким круго-
зором, очень интересных и глубоких, но они не имеют официального 
статуса, они либо сами по себе, либо в коммерции. А государство, его 
знаменитая вертикаль состоит из дегенератов. 

Какое-то время ты надеешься, что есть ещё место, есть ведомство, 
где сидят те, кто за всех все обдумывает. Ишешь его. Но по итогу тебя 
ждут лишь разочарования. 

Умных практически нет или они это скрывают. В этом очевидно ка-
кая-то задумка, не случайно получилось. И чтоб встроиться в него в 
той или иной форме ты должен хотя бы имитировать слабоумие. Чтоб 
быть «понятным» как это обычно формулируют. 

Эта система стоит не только на спецотборе в вертикаль, но и в мас-
совой поддержке. В госпропаганде ставка сделана на самых простых 
обывателей, на тех кто не сильно склонен к анализу и рефлексии. В 
этом ее гениальная стабильность. Даже довольно умные персонажи 
типа Соловьева и остальных умело эту простоту имитируют. 

С выходцами из Украины что произошло? Тоже такой отбор. Кто по-
умнее отсеялись. О них ничего не слышно. Остались те, кто долбоеб, 
псих, ну либо умело это имитирует.

Димитриев
Пишу о Российском государстве и его перспективах, но это не зна-

чит, что у меня есть какие-то иллюзии по части Украины, украинской 
политической и медийной элиты. Людям действительно все эти годы 
было там душно и тяжело. А элита, вся свора жуликов и кровопийц, 
захвативших там власть, намеренно, повторяю - намеренно, делала 
из этой несчастной страны шахида бросающегося под едущий россий-
ский танк с гранатой. Они прекрасно понимали, чем это может закон-
читься, каким горем. И тем не менее планомерно на это шли. Многие 
законы, языковые, антисепаратистские, дипломатические инициати-
вы имели своей целью в первую очередь спровоцировать Москву на 
идиотские решения. И к моему удивлению они своего добились. Да, 
ценой огромного количества жизней, но они смогли затащить Россию 
в капкан. 

Я не из головы это все взял. Помню ещё во время майдана в разго-
ворах с патриотически настроенными знакомыми украинцами спра-
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шивал: Зачем вы это делаете? Зачем вы тыкаете палкой медведя? Это 
ж все очень плохо закончится. Помню были честные ответы, что смысл 
всего сокрушение русского мира. 

Один ответ запомнился: меня спросили в чем самый привлекатель-
ный ресурс Украины, за счёт чего она может подняться? В чем, так ска-
зать, ее роль в мировом разделении труда? Ее единственный привле-
кательный ресурс это возможность стать АнтиРоссией. 

Клянусь, практически так и было честно сформулировано. Челове-
ком, который не склонен был меня обманывать. Отдавали ли они от-
чёт, что планы эти будут так дорого стоить? Да плевать им было. Как 
и сейчас российским патриотам плевать. Разница только в том, что те 
делали это осознанно, а эти не могут даже четко сформулировать за-
чем воюют. Более того, считают что хоть что-то зависит от итогов СВО. 
Типа вот победим Украину и все будет заебись. Не будет. Все, что было 
нужно, уже произошло. Программа минимум - рухнул авторитет Рос-
сии, пресечены ее экономические связи и Украина получила финан-
сирование как борец с русской угрозой. А сейчас решается лишь бу-
дет ли реализована программа-максимум - останется ли Российская 
Федерация вообще. И решается это близко не под Пятихатками.

Димитриев
Как спровоцировали? Да очень просто! Проанализировали в дета-

лях психические особенности лиц, принимающих в России решения, 
и отработали по всем слабостям. Первое лицо взяли на пацанское, на 
гордость, на «бить первым». 

Помните все эти марши с лозунгами «Путин - х..ло»? И прочие унизи-
тельные моменты. Тогда ещё особенно кремлевского влияния не ощу-
щалось, а эти эмоциональные вбросы начались. В чем их цель была? 
В этом и была - спровоцировать эмоциональную реакцию. 

Потом заявления на тему выхода Украины из Будапештского мемо-
рандума, вброс о том, что Украина получит ядерное оружие. Фашист-
ская символика ещё. Все болезненные для бывших советских офице-
ров темы. И по итогу сработало.  

P.S. Пишу не потому, что я лично не имею таких слабостей. У меня 
их конечно намного больше. Но мне хотя б понятно, что произошло.

https://t.me/russ_orientalist/15002
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Сегодняшние темы:
• Удары возмездия,
• Россия блокирует украинские порты,
• Взрыв склада боеприпасов в Крыму,
• Пригожин в Белоруссии,
• Харьков наш,
• Глава про СВО в учебниках истории,
• Почему Путин не полетит на саммит БРИКС

Владислав Угольный
Какие же хохлы хуисосы, пиздец просто. Спокойно же жилось, нет, 

Крымский мост надо было взорвать. Кретины. Ненавижу.
Нужно их всех убить.

Скабеева
ВКС России нанесли ночной ракетный удары по военным объектам 

в Одессе.

Владислав Угольный
А можете въебать по Аркадии, пожалуйста. Раз уж такая пьянка.

Логика Маркова
Вторую ночь армия России зачищает портовую инфраструктуру во-

круг Одессы. Одесса это русский город. Но Одесса захвачена США, ко-
торые заодно и захватили название «Украина». И этот русофобский не-
околониальный режим использует порты Одессы для снабжения ору-
жием и для организации атак против России. 

Главные удары говорят, наносятся по портовому городу с именем, 
сбежавшим из романа «Золотой телёнок «, Черноморск. Кстати, Ильф 
и Петров имели ввиду именно Одессу. 

В Одессе и Черноморске Россия и советская власть построили огром-
ную портовую инфраструктуру. И сейчас она захвачена бандеровцами 
и используется против России. Поэтому Россия вынуждена его уничто-
жать. Но это все, и порты, и Одесса и Черноморск, это Россия.

ЖИВОВ Z
Россия очень красиво вышла из зерновой сделки. Хохлы с британ-

цами все же пересекли невидимые красные линии в результате по-
следних атак по нашей инфраструктуре. 

Был ли нанесен удар по центрам принятия решений? Безусловно, и 
даже больше. Удар был нанесен по центрам зарабатывания денег, что 
гораздо больнее.

https://t.me/zola_of_renovation/5543
https://t.me/skabeeva/20183
https://t.me/zola_of_renovation/5544
https://t.me/logikamarkova/7403
https://t.me/zhivoff/10129


ОГЛАВЛЕНИЕ 345ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Инфраструктура украинских портов восстановится не скоро. Про-
тивник в отместку вновь ударил по Крыму и Севастополю. Сказывают 
даже, что ракетами Скальп. Надо быть готовыми к повторной атаке 
крымского моста, на этот раз с воздуха.

Думаю, что точка невозврата пройдена обеими сторонами. На этом 
фоне очень примечательно, о чем завыла Турция. Оказывается, в пор-
тах все же были натовские грузы: техника и боеприпасы, и теперь они 
все под угрозой полного уничтожения.

Жгите, Владимир Владимирович. Ночь украинская темна, и полна 
русских ужасов.

Культурная война | Kulturkampf
Президент-еврей дал особые поручения для усиления защиты ин-

фраструктуры «зерновой сделки».
Значит попали куда надо и хорошо так попали. Надо продолжать.

Платон Беседин
Взрывы в жилом районе Одессы. Надеюсь, нет пострадавших. Люди 

гибнут с двух сторон. Кровавая колошматина войны…

Кухня черносотенца
За одесситов тревожно, надеюсь, удары возмездия обошлись без 

гражданских жертв. Это всё ещё русский город, где говорят на рус-
ском языке и очень многие всё ещё нас ждут. Этот город такой же, 
как Донецк, только всё ещё оккупированный. Со многими одесситами 
мне даже удаётся поддерживать осторожную связь (там лютует СБУ) 
— Одесса связана родственными и  национальными нитями с Россией 
не меньше, чем Мариуполь или Харьков. Это один из самых русских 
городов на этих проклятых землях. 

Отрадно только то, что всё сетевое злорадство и глумление исходит 
из глубокого тыла и от людей, не имеющих к войне никакого отноше-
ния. На фронте люди куда гуманнее, кровожадность людям с оружи-
ем не свойственна. Всё самое лютое людоедство и расчеловечивание 
почему-то происходит исключительно среди зевак.

Нормальный русский православный человек должен сегодня за 
одесситов помолиться, а не смаковать в садистском угаре горе тех, 
кого мы хотим освободить и вернуть домой.

Правый Григоров
Дмитрий, а где ты это видишь? Я никакого глумления, злорадства, 

расчеловечивания, людоедства с нашей стороны не вижу, ни на фрон-
те, ни в тылу.

«Отрадно только то, что всё сетевое злорадство и глумление исхо-
дит из глубокого тыла и от людей, не имеющих к войне никакого отно-
шения. На фронте люди куда гуманнее, кровожадность людям с ору-
жием не свойственна. Всё самое лютое людоедство и расчеловечива-
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ние почему-то происходит исключительно среди зевак.
Нормальный русский православный человек должен сегодня за 

одесситов помолиться, а не смаковать чьё-то горе в садистском уга-
ре.»

Владислав Угольный
Дорогие подписчики, ненависть нынче бурлит в моих венах и я жа-

жду уничтожения каждого хохла.
Соответственно, я прошу вас поддержать нашу армию, которая обя-

зана победить и завершить весь этот ужас, уничтожив одновременно 
с этим всех хохлов.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Сегодня ночью российские ВКС и корабли ЧФ усиленно «калиброва-

ли» и «геранили» все пока подконтрольное Киеву причерноморское 
побережье. 

Приоритетными целями были системы ПВО, а также объекты пор-
товой инфраструктуры. Судя по всему вслед за Николаевским складом 
ГСМ сегодня ночью «вынесли» и Илличевский склад ГСМ. Возможно, 
что-то еще. Пока непонятно (горело и гремело сильно).

Теперь уже очевидно, что Москва приняла самое разумное реше-
ние с учетом выхода из зерновой сделки и атаки на Крымский мост - 
уничтожение подконтрольных режиму Зеленского портов, чтобы ис-
ключить возможность «продления зерновой сделки без участия Рос-
сии».

Умный еврей при губернаторе
Ну дай-то Бог

Сладков +
ОДЕССА - ВАРИАНТ СОСРЕДОТОЧЕННОГО ОГНЯ
Есть такой тактический прием, когда в ходе боя на короткой дистан-

ции, участники с одной стороны, по команде, сосредоточивают огонь 
своих стрелковых средств на одной цели - не хуже шрапнели получа-
ется. 

Но сейчас ночью мы имеем дело с нашим сосредоточенным огнем 
не автоматов и пулемётов, а ракет и БЛА. После повторной атаки Крым-
ского моста мы видим новый ответный ударный прием наших сил: вы-
бирается город, и по нему, в какую-то одну ночь летит всё, что обычно 
мы тратим на всю Украину. 

Порт. Мы бьём по Одесскому порту. Если его структура будет раз-
рушена, значит ни о какой «зерновой сделке» с участием, по крайней 
мере Одесского порта, речи быть не может. 

Да, и по Киеву бьют, не давая, как справедливо военные блогеры 
заметили, снимать средства ПВО, и отправлять в Одессу, взамен раз-
битых нами этой ночью. 
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Я не комментирую снарядную обстановку на фронте. С постоянно ра-
стущим арсеналом ракет, необходимого для вот таких, весьма эффек-
тивных ударов по тылам противника, растет наше оперативно-страте-
гическое воздействие на большие объекты ВСУ. Короче, ракеты есть, 
«Герани» есть и тыловая структура противника болезненно разруша-
ется.

Александр Ходаковский
Конечно, повторный подрыв моста не мог остаться без реакции. Тут, 

собственно, к кому какие претензии? - Война... И по мосту ударили - 
война, и в ответ ударили и будем бить - война. Но есть в этом что-то, 
что вызывало у меня какую-то нетипичную реакцию, которая только 
сегодня сформулировалась в мысль: ударили по мосту после оконча-
ния зерновой сделки... 

Есть в этом что-то торгашеское: могли ударить по мосту в любое 
время, но ударили, когда утратилась возможность извлекать выгоду. 
Извлечение выгоды и война - понятия тождественные. У нас тоже есть 
поводы позадавать себе вопросы... Каждый раз за любую попытку из-
влечь выгоду из войны мы платим цену гораздо большую. Только из-
влекать, чаще всего, пытаются одни, а платят почти всегда другие. Но 
если посмотреть пошире - то и прямые выгодополучатели в конечном 
итоге тоже платят: личные драмы, финансовые удары.... 

С этим шутить нельзя. Когда-то мы воевали, а на Украину поступа-
ло ГСМ из России, которое подкармливало фронт против нас. Как те-
перь? Много ли сохранилось от той копеечной выгоды, когда вся эко-
номика начала выдаиваться на СВО?  В сакральном мире свои законы, 
которые действуют безотказно. Украина хорошо теперь знает, сколь-
ко стоят билет в Европу и кружевные трусики.

Скабеева
Вчерашний удар армии России по портам Одессы и Николаева был 

лишь пробой пера. Ночью ВМФ и ВКС России нанесли мощный ком-
бинированный удар сразу по нескольким областям Украины, в небо 
была поднята стратегическая авиация.

Атаковали ракетами Х-22, ‘Калибрами’, беспилотниками, осущест-
влен пуск сверхзвуковых ракет ‘Оникс’ из Севастополя. Всего за ночь 
по объектам ВСУ выпущена 31 высокоточная ракета и 32 дрона ками-
кадзе ‘Герань’. В Одессе многочисленные взрывы и зарево от пожа-
ров, поражена воинская часть. Нанесены повреждения Одесского и 
Черноморского портов. В районе порта в Одессе как минимум 6 или 
7 ракетных прилетов. Сообщается о поражении базы ГСМ в Ильичев-
ском порту. Удар был нанесен и по аэропорту и аэродрому ‘Школь-
ный’, повреждены мосты через Днестр и Днестровский лиман. Унич-
тожено несколько установок ПВО в районе Радужного. Также ‘Кали-
бры’ ударили по цели рядом с ‘Рыбным портом’. Ну, то есть на все во-
просы по зерновой сделке Россия дала четкие и исчерпывающие от-
веты. Западное ПВО в Одессе показало полное бессилие. В том смыс-

https://t.me/skabeeva/20187
https://t.me/aleksandr_skif/2796
https://t.me/skabeeva/20190
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ле, что ракеты просто летят, падают и взрываются в лучшем случае, в 
худшем вредят жилым домам. Как минимум одна ракета украинского 
ПВО прилетела в город. Взрывы также прогремели в Херсоне, очень 
сильные в Запорожье, прилеты зафиксированы в Днепропетровске, 
Харькове и их областях. Тревоги не утихали до утра.

Олег Царёв
Олег Царев: удары по Одессе и Николаеву – следствие прекраще-

ния зерновой сделки
Спустя несколько часов после разрушения Крымского моста Россия 

объявила о выходе из зерновой сделки. Возможно, с последнего ко-
рабля, который накануне взрыва уходил из Одессы с зерном, был за-
пущен беспилотник, который повредил переправу через Керченский 
пролив, предположил политик, депутат Верховной рады IV, V, VI, VII 
созывов Олег Царев @olegtsarov.

«Военные эксперты отмечают, что у беспилотника не хватило бы 
топлива для подлета к Крымскому мосту, если бы его не запустили с 
какого-либо корабля. На это Россия ответила ударами по портам Ни-
колаева и Одессы. Слава Богу, не пострадал ни один гражданский. А 
сама зерновая сделка не оправдала своих надежд и вложений», – рас-
сказал Царев корреспонденту Baltnews Светлане Пикте.

Логика Маркова
Мэр Одессы заявил, что по Одессе нанесен самый сильный удар за 

все время СВО.
 Это удар не по Одессе, а по Зерновой сделке. И по той портовой ин-

фраструктуре Одессы и Николаева, которая используется для доставки 
оружия на Украину теми судами, которые участвуют в Зерновой сдел-
ке и грубо нарушают эту сделку, тайно перевозя оружие. 

А Одесса это русский город, который оккупирован Украиной.

Холмогоров
А как вы думаете, если бы 2 мая 2014 г. в Одессе победили «сепара-

тисты», сейчас по одесскому порту наносились бы удары такого мас-
штаба? 

(Объект для сравнения - Бердянск, удары есть, но масштаб несрав-
ним)

Политджойстик/Politjoystic
Киев: Россия уничтожила ракетным ударом 60 000 тонн зерна в пор-

ту Черноморска. Не врут. Один сухогруз берет на борт 60-80 тысяч тонн. 
Но, важно вот что: это означает, что уничтожен или погрузочный тер-
минал или один сухогруз, а вот со складом вопрос - там обычно не 60 
тонн хранится. Терминал (на картинке порт в Николаеве) принимает 
100 - 200 вагонов и порядка 200-350 машин в сутки. Зерно ссыпается в 
силосы (светлые резервуары на картинке) или на пол склада и оттуда 

https://t.me/olegtsarov/7309
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https://t.me/holmogortalks/30029
https://t.me/politjoystic/33399
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кранами перегружается в сухогрузы.

Умный еврей при губернаторе
Хорошо. Но мало. Но хорошо. Но надо еще несколько раз также. И 

чтобы зерно нового урожая им просто некуда стало складировать.

Военкор Котенок
Одесский порт после ночных ударов. Теперь главное, чтобы подоб-

ные мероприятия приобрели системный характер.
Особенно поражает, как бандеровские каналы, еще позавчера упи-

вавшиеся кровью убитой на Крымском мосту семейной пары, теперь 
верещат о «непропорциональной ответке» и совершенно искренне 
вопрошают «ЗА ШО».

ЖИВОВ Z
60 тысяч тонн зерна уничтожены в одном из портов Украины. Так 

выглядит выход России из зерновой сделки. Вполне убедительно.

Zаписки мичмана Птичкина
Выход из зерновой сделки — это лишь возвращение к нормально-

сти, запоздалое исправление изначальной ошибки. 
«Вполне убедительно» — это полная морская блокада Украины. 
«Вполне убедительно» — это удары по транспортной инфраструк-

туре оставшейся части украинского побережья (что там, кстати, с ин-
фраструктурой энергетической?). 

Идя в кильватере чужих действий, идя курсом реактивных реше-
ний, — мы не победим. 

Россию ждёт одиночное плавание.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Мало. Мало разрушений инфраструктуры зерновой сделки. То что 

видно на фото можно быстро восстановить. 
Нужно разрушить всё, чтобы даже мысли больше не было эту зер-

новую сделку заключать.

АДЕКВАТ Z
Мамкины аналитики, большей частью из шизопатриотов, неделя-

ми и месяцами убеждали: выход России из зерновой сделки ничего не 
изменит в морском вывозе укрозерна, потому что и рисков никто не 
убоится, и атаковать зерновозы мы все равно не посмеем, и военный 
эскорт они получат, и еще (у самых законченных) в Кремле все давно 
куплено. Из всего этого, у кого намеками, у кого и не слишком скрыва-
емо, обычно делался богатый вывод, что власть, которая неминуемо 
допустит такой позор, надо шатать прямо авансом.

Вечером и ночью, в течение буквально нескольких часов, сначала 

https://t.me/governorsjew/7741
https://t.me/voenkorKotenok/49281
https://t.me/zhivoff/10130
https://t.me/rusfleet/9060
https://t.me/notes_veterans/10995
https://t.me/politadequate/7745
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безвременно кончилась страховая защита морских перевозок с со-
предельной территории. Потом американцы зачем-то (сами куплены 
Кремлем?) подтвердили, что ни о какой проводке зерновозов силой 
и речи быть не может. А потом по черноморским портам (и не по ним 
одним, но разговор сейчас только об этой категории целей) был нане-
сен удар, кажется, беспрецедентной силы.

Слов «морская блокада» после этого уже можно не произносить 
вслух. Она и так налицо де факто. Не объявлена, но выполняется. И не 
нами одними, а буквально всеми потенциально причастными.

...И да, как и вчерашним утром, остаюсь при мнении, что очеред-
ные ночные удары не следует считать элементом возмездия за мост, 
а следует - плановой работой с совсем другим целеполаганием. Дей-
ствительное возмездие будет и символичнее, и заметнее, и, скорее 
всего, в некоторой своей части персонифицированнее.

Что-то знаю / Павел Данилин
Удары по одесскому порту и по Николаеву, похоже, хоронят все на-

дежды Турции и ООН на возобновление зерновой сделки. И понятно, 
что надо бы сделать так, чтобы от берегов пока еще укранской части 
Черного моря ни одной шаланды и ялика не могло бы отчалить. Но 
реально ли это? И готовы ли мы к этому? 

По последнему, конечно, нам давно надо переставать заниматься 
играми с бандеровской сволочью и бить максимально жестко. Пото-
му как эти беспредельщики границ не имеют. И намеков не понима-
ют. И пряников тоже. А понимают они только кнут.

Не удивлюсь, что где-нибудь в октябре они еще и газопровод по-
дорвут. Типа «так не доставайся ж ты никому».

Димитриев
Да быстро прошли дистанцию от «Одесса русский город» до «уда-

ров возмездия». Но, скажу вам, это ж не только Одессы касается. Та-
кую дистанцию может пройти любой «русский город», даже твой. Если 
в головах людей сломались элементарные этические нормы, то даль-
ше обвальный процесс. 

Вот, например, знаешь заповедь «не убий». Потом смотришь в но-
востях ходят люди и кричат «москалив на ножи». Тебе говорят «это 
хохлы». И ты в заповеди делаешь одно исключение «не убий, но хох-
лов можно». Просто одно единственное исключение. А через какое-то 
время ты обнаружишь, что и ты тоже исключение.

Николай Стариков
На Западе запустили целую серию статей.
Главный смысл - Россия разочаровала, обидела, не послушалась Ки-

тая, когда вышла из Зерновой инициативы.
Китай ведь (в зачёте стран) был крупнейшим получателем зерна из 

Украины. 

https://t.me/ctotoznayu/4608
https://t.me/russ_orientalist/15006
https://t.me/nstarikovru/38965
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Так вот кто кто, а уж китайские товарищи без зерна не останутся. Рос-
сия им поставит весь необходимый объем. Не получится вбить клин 
между Москвой и Пекином

Игорь Караулов
Зерновая сделка - это и был тот самый «Минск-3», которого одни 

опасались и на который другие надеялись. Так же как и по минским 
соглашениям, мы брали на себя обязательства и не получали взамен 
ничего. Зерновая сделка давала Украине оружие, чтобы убивать на-
ших людей, и деньги, чтобы за это оружие платить. Соответственно, 
разрыв зерновой сделки - шаг столь же серьёзный, как начало СВО.

Можно и так сказать: зерновая сделка - это была наша частичная 
капитуляция. Частичная капитуляция и частичная мобилизация вме-
сте составляли нечто целое. Но придёт ли на смену зерновой сделке 
полная мобилизация?

Димитриев
По поводу зерновой сделки уже писал, что она была выгодна и Рос-

сии тоже. Но на самом деле она последнее время прямому назначе-
нию практически не использовалась. По большей части это была пере-
говорная площадка на которой стороны могли вести диалог под бла-
говидным предлогом. Теперь, значит, диалога не будет. Линия разде-
ления примерно как сейчас и ракетная война поверх. Пока хватит сил.

Национальный Z Курс
Путин по зерновой сделке:
▪️Россия проявляла чудеса терпения, постоянно продлевая зерно-

вую сделку. 
▪️Невыполнение обязательств перед РФ по зерновой сделке — на-

глость и бесцеремонность. 
▪️Запад сделал всё, чтобы «пустить под откос» зерновую сделку. 
▪️Запад когда-то столкнул Африку в пучину войн, голода и нищеты, а 

сейчас продолжает неоколониальную политику. 
▪️Запад чинит препятствия даже бесплатной передаче Россией удо-

брений беднейшим странам. 
▪️Зерновая сделка обернулась прямыми потерями для российских 

аграриев в $1,2 млрд. 
▪️Россия готова заместить украинское зерно на мировом рынке как 

на безвозмездной, так и на коммерческой основе. 
▪️Путин подтвердил готовность возвращения РФ в зерновую сделку 

в случае снятия препятствий для её сельхозэкспорта. 
▪️Путин назвал возобновление работы аммиакопровода Тольяти — 

Одесса одним из условий возобновления зерновой сделки. 
▪️Запад полностью «выхолостил и извратил» изначально гуманитар-

ную суть зерновой сделки, сделал её инструментом обогащения спе-
кулянтов. 

https://t.me/karaulovnews/3625
https://t.me/russ_orientalist/15012
https://t.me/nationkurs/26736


ОГЛАВЛЕНИЕ 352ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

▪️Для возобновления зерновой сделки нужно вернуть её гуманитар-
ную суть. 

▪️Россия незамедлительно вернется к зерновой сделке в случае вы-
полнения всех её условий.

ЖИВОВ Z
Честно говоря, очень бы не хотелось в нее возвращаться, чтобы там 

ни наобещали противники России. Совершенно ясно, что они обманут 
еще и еще раз.

Выход из зерновой сделки, в том числе дарит надежду на возвра-
щение Херсона, и решение вопроса с Николаевом и Одессой. Тогда 
никакие зерновые сделки в принципе не потребуются.

Герман Садулаев
Страховщики приостановили страхование грузов из Украины. На-

помню, что именно так - отказом в страховании судов и грузов - был 
затруднён российский экспорт. Похоже, зерновая сделка действитель-
но ушла в историю.

Скабеева
МО РФ:
С 20 июля 2023 года все суда, следующие в акватории Черного моря 

в украинские порты, будут рассматриваться как потенциальные пере-
возчики грузов военного назначения. Соответственно, страны флага 
таких судов будут считаться вовлеченными в украинский конфликт на 
стороне киевского режима.

Холмогоров
Ну то есть полноценная морская блокада.

Kotsnews
Интересно, все же, каковы будут последствия этого. Будут ли топить-

ся потенциальные перевозчики грузов военного назначения. И счита-
ются ли страны, уже поставляющие грузы военного назначения не по 
морю, вовлеченными в украинский конфликт.

Николай Стариков
Запад попытается организовать провокацию после выхода России 

из зернового соглашения
«Россия говорит, с нашей стороны гарантий безопасности не будет. 
В подтверждение этому были нанесены удары по портовым соору-

жениям Одессы и Николаева. В случае их разрушения, понятно, что 
загружать зерно будет нечем. 

Если какое-то судно идёт из Босфора в украинский порт, мы не га-
рантируем его безопасность. 

https://t.me/zhivoff/10132
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Потому что мы не знаем, что это за корабль и что у него внутри. Мы 
считаем, что он не должен плыть туда, где находится территория, кон-
тролируемая киевским режимом.

Мы объявляем часть моря рядом с Одессой зоной боевых действий, 
и там с этим кораблем может случиться все что угодно.

  Здесь возможны провокации. Например, судно, плывшее в Румы-
нию, оказалось под Одессой. 

А потом это судно окажется «мирным сухогрузом», на котором 1 
тыс. детей отправилось подышать морским воздухом. А он атакован и 
в этом сразу обвинят Россию», - сказал об этом в программе «По сути 
дела» на «радио КП». 

Суверенная экономика
Внешняя торговля Украины мертва? Какие последствия ждут Киев 

от блокады черноморских портов
После завершения «зерновой сделки» мы утверждали, что незалеж-

ная столкнется с проблемой транспортировки грузов по морю. Пред-
ставители сферы морских перевозок считают, что это конец для укра-
инской внешней торговли. 

Скабеева
Глава МИД Украины Кулеба считает, что страны, призывающие к ‘не-

медленному миру’ с Россией, хотят отдать РФ захваченные украинские 
территории и ‘быстрее продолжать с Россией привычный бизнес’

Так и есть. Чему он удивляется, объясните

Друид
Поведение финских «бизнесменов» на российском рынке оказалось 

полностью политизированным и неделовым. Связанные с деревоо-
брабатывающей промышленностью фирмы давно уже ушли, а сейчас 
уходят даже фармкомпании.

Недавно было объявлено об уходе Orion Pharma, которая прекра-
тила свою деятельность на российском рынке. «Горячие финские пар-
ни» очень сильно обидились и ушли с рынка. Такого не было даже в 
советское время, когда считалось, что фармацевтика – это сфера гума-
нитарная и здесь нужно быть вне политики.

Но нет. Новые члены НАТО хотят показать свою готовность воевать 
с Россией всеми доступными средствами. Впрочем, следствием этого 
уже стал кризис в экономике Финляндии и удар по карманам местных 
жителей. Однако и не сказать, что русофобская прыть у финнов умень-
шается.

Политджойстик/Politjoystic
Возможно, что это самообман. Но, после саммита НАТО какой-то 

надлом появился в действиях украинско - натовской армии. И обла-
ко иностранных событий вокруг украинского кейса меняется в нашу 

https://t.me/suverenka/3723
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пользу. И наша власть стала решительней.

МИГ России
Из-за горящего склада боеприпасов в кировском районе Крыма из-

менена схема проезда по трассе «Таврида»
При движении со стороны Симферополя по трассе «Таврида» в рай-

оне с. Льговское необходимо свернуть с трассы на старую дорогу. Вы-
езд на «Тавриду» возможен через пгт Первомайское или г. Феодосию. 
Маршрут движения в обратном направлении аналогичный, либо по 
дороге Феодосия – Белогорск.

Между тем глава украинской разведки Кирилл Буданов заявил, что 
пожар на полигоне в Крыму является результатом операции разведки 
и ВСУ.

Это ещё не конец
Склад боеприпасов в Крыму, по которому нанесен удар, предназна-

чался для хранения боеприпасов для обороны Крыма в случае насту-
плении ВСУ. ПВО его никак не прикрывало. На складе было более 20 
млн боеприпасов. Взрываться будет долго. О стоимости вообще мол-
чим.

Другой вопрос, что и в Одессе и Ильичевске тоже подорвано сегод-
ня немало ресурсов. Сколько? Вот это пока вопрос на тему, нет ли тут 
какого договорняка о демилитаризации.

Удары по Одессе могут  отчасти компенсировать провал защиты 
Крымского моста (с той оговоркой, что ранее такие удары ограничи-
вали обязательства по зерновой сделке).

Но процесс смены руководства Минобороны и Генштаба не замед-
лят, а после сегодняшней потери склада б/к и ускорят.

Если перестановки в военном ведомстве планировались на ав-
густ-сентябрь, то теперь случиться может всякое.

Командиры Вагнеров на встрече с президентом если и «кивали го-
ловой», то авансом. Говорят, что и не кивали вовсе.

Платон Беседин
Согласно Шойгу, теперь, после атаки ракетой StormShadow склада 

боеприпасов в Крыму, должны последовать мощные удары по цен-
трам принятия решений.

Вспомнилось из «Дао Дэ Цзин»: «Тот, кто говорит, то не знает. Тот, 
кто знает, не говорит».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Поскольку все, вероятно, ждут моего комментария - размещаю. 

Хотя, конечно, здесь и комментировать уже давным-давно нечего - всё 
происходящее еще много месяцев (и даже лет) назад прокомменти-
ровал. Противник будет получать с каждым месяцем все более мощ-
ные и дальнобойные, все более современные системы вооружений. 

https://t.me/mig41/27791
https://t.me/nonetutto/303
https://t.me/pbesedin/2357
https://t.me/strelkovii/6128
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Постепенно и в количествах не слишком больших - ровно настолько, 
чтобы война продолжалась как можно дольше, была как можно более 
изнурительной и закончилась вовсе не «военной победой незалеж-
ных укров» (она хозяйкам не нужна), а обрушением РФ из-за внутрен-
них проблем.  А для этого «лягушку варят медленно» (хотя с каждым 
месяцем и прибавляют жара). Будут новые обстрелы, теракты, дивер-
сии. Их будет все больше и больше. Страна у нас большая. И чтобы 
«догнать жертву» по маршруту Милошевич-Каддафи-Саддам до фи-
нала - времени требуется ой много...

Рамзай
Сегодня меня спросили, как я могу прокомментировать видео с 

взрывами и пожарами на крымском полигоне Агармыш. 
Мой комментарий такой - каждого автора такого видео необходи-

мо выявлять и возбуждать уголовное дело по факту содействия вра-
гу, а за каждую перепубликацию в СМИ или в соцсетях этих фото и ви-
део штрафовать их авторов на полмиллиона рублей. Ибо, нехуй нель-
зя снабжать противника материалами объективного контроля резуль-
татов его ударов. Учитесь у хохлов уметь хранить военную тайну, дол-
боёбы глупцы!

Рамзай
Что касается очередного  подрыва нашего склада с боеприпасами, 

то я могу только выразить своё недоумение и удивление.
Война идёт уже почти полтора года, в нашем распоряжении десят-

ки тысяч шахтеров, инженеров и уникальных специалистов по подзем-
ным работам. И Донбасс и Крым лежат на огромных каменных плат-
формах - Крымской плите и Донецком кряже. И можно было постро-
ить в них (или перестроить из имеющихся сооружений) такое количе-
ство защищенных от любого, имеющегося у Украины и НАТО оружия, 
хранилищ, что сама возможность поражения таких складов была бы 
исключена. Но нет! Хранение боезапаса на открытом грунте наше всё! 
На радость врагу и корректировщикам.

Логика Маркова
Пригожин выступил с речью ночью в Белоруссии. Что имеет значе-

ние.
1. Вагнер поможет подготовке армии Белоруссии по максимуму.
2. Вагнер если надо, будет сражаться за Белоруссию.
3. Вагнеру надо готовиться к огромной работе в Африке. 
4. Вагнер готов вернуться на фронт на Украине в любой момент ког-

да надо и когда дадут нормально воевать.
5. На фронте «сейчас позор, в котором Вагнер участвовать не хо-

чет».
6. Ни слова против Путина. 
7. Уткин тоже выступил.

https://t.me/ramzayiegokomanda/3495
https://t.me/ramzayiegokomanda/3496
https://t.me/logikamarkova/7410
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8. Выступления были реально в темноте, поэтому это без лиц.

GREY ZONE
Поистине эпичный момент сбора многотысячного личного состава 

«Группы Вагнера», перед которым выступил Евгений Пригожин и Дми-
трий «Вагнер» Уткин. Можно наблюдать сплочённость коллектива и 
взаимное уважение от бойцов к командирам и наоборот.

Евгений Пригожин:
— «Приветствую, парни. Рады вас всех приветствовать. С приездом 

на белорусскую землю. Мы достойно воевали. Вы сделали для России 
очень много. Сейчас, то, что происходит на фронте (речь идёт о ко-
мандном аппарате МО РФ) – это позор в котором нам не нужно уча-
ствовать. И сейчас нужно дождаться того момента, когда мы сможем 
проявить себя по полной программе.

Поэтому принято решение, что мы будем находиться здесь, в Бело-
русии какое-то время. За это время мы из них сделаем, и я это уверен, 
вторую армию в мире. А если нужно, то вступился за них, если это по-
требуется. Я хочу всех попросить максимально обратить внимание, 
что белорусы встретили нас не только как Героев, но и как братьев. Го-
ворят, местные девушки в магазинах шушукаются, что “вагнера” при-
ехали. Поэтому отнесемся к белорусам также по-братски.

Дальше готовимся, повышаем свой уровень и в новый путь – в Афри-
ку. Но возможно и вернёмся на войну на Украине, в тот момент, когда 
будем уверены, что нас не заставят посрамить самих себя и наш опыт. 
Мы привезли с базы в Молькино флаг, который передадим старшему 
здесь, в Белоруссии. А также две ленты русского и белорусского фла-
га, чтобы никто не думал, что мы воюем без Флага и без Родины, как 
некоторых пишут. А теперь я дам слово Командиру, кто дал нам имя 
“Группы Вагнера”».

Дальше речь начинает командир “Вагнера” Дмитрий Уткин:
— «Да, если кто не знает, я и есть тот самый Вагнер. Большинство 

из вас знает меня, большинство из вас я знаю лично. Спасибо за про-
деланную работу. Благодаря этой работе имя “Группы Вагнера” про-
гремело на весь мир. Всем спасибо! Парни большое вам спасибо! Это 
не конец, это только начало – самой большой работы в мире, которая 
будет проведена очень скоро. Ну и WELCOME TO HELL (Добро пожало-
вать в Ад)».

Юрий Баранчик
Впереди много работы. А в СВО вагнера вернутся тогда, когда при-

дет время. В самый нужный момент.

Обыкновенный царизм
Об Игоре Стрелкове и группе Вагнера
Мы — члены Клуба Рассерженных Патриотов. Мы вступили в эту ко-

алицию, потому что убеждены, что политика первична перед войной. 

https://t.me/grey_zone/19625
https://t.me/barantchik/11098
https://t.me/ordinaryczarizm/2481
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Только изменение политики сможет привести к победе в войне. 
Именно поэтому мы чувствуем себя обязанными ответить на рито-

рику Стрелкова о ЧВК «Вагнер». 
Нас сложно заподозрить в безусловных симпатиях к Евгению При-

гожину. 
Мы признавали его заслуги в организации группы Вагнера. 
Машина пропаганды «вагнеров» вызывает у нас заслуженное ува-

жение до сих пор. 
Готовность мобилизовывать силы гражданского общества на поль-

зу фронту и вовсе достойна восхищения. Действующие бойцы ВС РФ 
рассказывали нам, как рекрутеры «вагнера» привлекали изготовите-
лей антиБПЛА-систем, сделанных на коленке. 

Евгений Пригожин много критиковал не только высшее военно-по-
литическое руководство, но и простых солдат и офицеров русской ар-
мии. И каждый раз, когда это происходило, мы публично высказыва-
ли своё осуждение Евгению Пригожину. 

Мы не видим никаких причин действовать иначе, если кто угодно 
другой будет принижать честь и заслуги русского солдата. 

Игорь Стрелков утверждает, что «оркестранты» — это то ли крово-
жадные наёмники, то ли сектанты под влиянием диктатора Пригожи-
на. Он даже угрожает баном за любое комплиментарное высказыва-
ние в адрес ЧВК. 

Мы же знаем, что «вагнера» воюют на Донбассе с 14-го года, что 
они два раза брали Пальмиру, взяли Попасную, Соледар и Бахмут. 

Мы знаем, что «вагнеровцы» демонстрировали чудеса доблести. 
Они наступали в тяжелейший позиционный период, когда вся осталь-
ная армия стояла без каких-либо движений. 

Мы знаем, что с ноября 22-го года по май 23-го за плечами группы 
Вагнера дооснащалась и доукомплектовывалась вся русская армия. 

Мы знаем и самих «кровожадных и зомбированных убийц, кото-
рым всё равно кого убивать» из группы Вагнера. 

Возможно, мы не разбираемся в людях, но в них мы увидели рус-
ских солдат. Мы увидели в них русских патриотов, рискующих своей 
жизнью. Мы увидели гордых людей с чувством самоуважения, не го-
товых прогибаться ни под государственную бюрократию, ни под этни-
ческое доминирование. Мы увидели героев войны. 

Странно, но никто из них при нас не обожествлял Пригожина. Ни 
один «вагнеровец» ни в диалогах, ни в личной встрече не жаловался 
нам на голод от отсутствия убийств. 

Вероятно, написанное выше — это комплиментарное высказыва-
ние в адрес группы Вагнера. И нас соответственно следует немедлен-
но забанить. 

Но мы стали рассерженными патриотами, потому что нам дорога 
жизнь и честь каждого русского солдата. 

Мы презирали людей, которые считали, что мобилизованные ДНР 
— это допустимая жертва. 
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Мы затыкали людей, которые считали, что солдаты ВС РФ — это 
сплошные пятисотые, мотивированные только на побег из армии. 

Почему же в случае «вагнеровцев» мы должны поступиться нашим 
руководящим принципом «всегда и везде стоять на стороне русских 
вообще и русского солдата в частности?»

Мы не видим никаких причин для этого. 
О русском солдате так говорить нельзя. Никому. Даже Игорю Стрел-

кову. 
В КРП не только мы придерживаемся этой позиции. Так как клуб — 

это коалиция, то мнения среди его членов могут различаться вплоть до 
противоположных. И они различаются. Причем личная позиция Стрел-
кова — это не позиция Клуба. 

Да и не может себе позволить политическая организация направить 
всю свою энергию на отважную и дерзновенную борьбу с уже повер-
женным противником. Эта доблесть просто не имеет никакого поли-
тического применения.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мой ответ:
Больше всего на Свете я ненавижу ложь. Даже в исполнении тех, 

кто «заявляет себя единомышленником». Ложь рождает трусость, тру-
сость - рождает предательство.

Так вот - автор статьи от «Обыкновенного царизма» - нагло солгал.
Моё мнение - четко и однозначно: Только те «музыканты», которые 

ПОСЛЕ мятежа Пригожина остались в составе ЧВК «Вагнер» и со сво-
им гнусным «Поваром» (который, кстати, ни разу не «повержен» - его 
ПРЕЗИДЕНТ В КРЕМЛЕ ПРИНИМАЕТ. Меня, к слову, президент не при-
нимал никогда и нигде) - суть изменники Отечеству.

Больше я ничего писать не буду. Но, конечно-же, я поставлю вопрос 
о том, что «Обыкновенный Царизм» солгал и оскорбил меня. Подо-
зреваю грязную интригу. Иначе я ни чем объяснить «выборочную сле-
поту» при чтении и восприятии моих текстов - не могу.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ну и немного еще - «вдогонку» к предыдущему тексту.
«Доблестные русские солдаты в «Вагнере», пишет «ОЦ»?
А Беднова и Мозгового из засады кто убивал? (и больше десятка че-

ловек с ними, включая пару случайных свидетелей)? Тоже «доблест-
ные защитники Отечества, русские солдаты»? Кто совсем недавно убил 
русского солдата «Берега» (Мангушева)?

А кто ЗА ДЕНЬГИ убивал людей в Сирии, Ливии, Центрально-Афри-
канской республике, Мали, Сомали (и т.д.)? Там тоже «за Россию» они 
воевали (и воюют)?

Лжецов не люблю ни в каком виде. Поэтому и считаюсь «токсичней 
некуда».

В общем, в КРП или не будет меня, или там не будет «Обыкновен-

https://t.me/Sladkov_plus/8186
https://t.me/strelkovii/6144
https://t.me/strelkovii/6145
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ного царизма». Мне такие «соратнички» ни даром, ни даже «за ре-
сурс» не нужны. Пусть идут к Пригожину - у него («поверженного») и 
собственное многотысячное войско, и бабла «куры не клюют», и лич-
но общается с обеими президентами Союзного Государства.

«Солидному Царизму нужен солидный монархист». Не шантрапа 
отставная и нищая. Понимаю.

Обыкновенный царизм
Игорь Иванович, спасибо за ответ, очень интересно. 
Ваш ответ вызвал у нас несколько вопросов. Вы, конечно, обещали 

больше ничего не писать, но сразу за этим поставили КРП ультиматум 
о нашем исключении. Так что может быть у вас найдется время отве-
тить и на наши вопросы.

1. Как мы вас оскорбили? 
2. Мы солгали по логике вашего первого текста или второго? 
По логике первого текста одни «вагнеровцы» хорошие, а вторые 

плохие, потому что остались с Пригожиным. 
По логике второго текста среди «вагнеровцев» в принципе нет хо-

роших русских солдат из-за списка перечисленных вами грехов. 
НАБЛЮДАЕТСЯ ПРОТИВОРЕЧИЕ 
3. Можно ли считать ложью наш текст, если и мы, и вы знаете, что 

доля «вагнеровцев», подписавших контракт, незначительна, а остав-
шаяся с Пригожиным часть ЧВК «Вагнер» составляет большинство? 

То есть герои Бахмута получается не герои, потому что… что? Пото-
му что у вас с Пригожиным конфликт? 

Предложение перейти к Пригожину — прямое оскорбление с ва-
шей стороны — мы комментировать не будем. Это уже вопрос не дис-
куссии, а вашей совести.

Логика Маркова
Вагнер. Якобы. Начальник штаба Маркс рассказал цифры. В украин-

ской командировке участвовало по линии Вагнера 78 тысяч. Из них 49 
тысяч были бывшие заключенные. Из 78 тысяч убито 22 тысячи, ране-
ны 40 тысяч. В строю сейчас 25 тысяч. И около 25 тысяч на излечении и 
на отдыхе. Из 25 тысяч 10 тысяч переместились в Белоруссию. Осталь-
ные остались подписав контракт с Минобороны. Цифры похожи на 
правду. Но по моему, начальник штаба преувеличивает число пере-
ехавших в Белоруссию и преуменьшает число подписавших контракт 
с Минобороны. Думаю, процент оставшихся на украинском фронте 
выше, чем хотелось бы признать начальнику штаба Вагнера.

Объясняет Readovka
Наша земля — исторически русский регион возвращается под кон-

троль России
Харьковская область вновь мелькает в новостной повестке СВО. Рус-

ская армия уверенно наступает на Купянском направлении. Взята стан-

https://t.me/ordinaryczarizm/2483
https://t.me/logikamarkova/7415
https://t.me/readovkaru/3834
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ция Молчаново, от которой уже рукой подать до самого Купянска. 
В сентябре 2022 года с таким трудом доставшиеся нашим воинам 

города Харьковщины — Изюм, Купянск, Балаклея, — были потеряны 
всего за несколько дней. Были оставлены и населённые пункты на гра-
нице с Белгородской областью, жители которых были абсолютно уве-
рены в том, что они с Россией навсегда — Казачья Лопань, Волчанск (из 
которого теперь обстреливается Шебекино). Налаживавшаяся жизнь 
в составе России была прервана, а поддержавшие её жители стали 
жертвами террора.

Наконец-то Россия возвращается на эти земли. 
И важно помнить, что исторически это всегда была Россия. Россий-

ское царство в XVI веке отвоевало эти земли Дикого поля у степняков 
из Крымского ханства. В 1599 году здесь, недалеко от будущего Изю-
ма, был основан город Царёв-Борисов, названный так в честь Бориса 
Годунова.

В середине XVII века московское правительство пригласило рассе-
литься на этой территории России группу малороссийских казаков, бе-
жавших от невыносимого национального и религиозного гнёта в Поль-
ше. Так возникла «Слободская Украина», были основаны города Харь-
ков, Сумы. Задачей размещённых в них казачьих полков была защита 
границы от крымских татар и поляков. 

А такие города, как Купянск и Изюм, возникли и вовсе без связи с 
Малороссией — они были частью построенных в середине XVII века 
Белгородской и в 1681 году Изюмской оборонительных линий. Исто-
рия этих земель и городов — это не история Малороссии, пусть и в свя-
зи с Россией, а история России и её продвижения в Дикое поле в XVI-
XVIII веках.

Украина никаких исторических прав на эти земли не имеет и полу-
чила их от большевиков в рамках украинизаторской политики. 

Без Харькова не будет победы. По прагматическим ли соображени-
ям или исходя из восстановления исторической справедливости, но 
Харьковская область должна быть освобождена.

Сладков +
ХАРЬКОВ МОЖЕТ БЫТЬ ОСВОБОЖДЕН ЕЩЕ ДО ОСЕНИ?
Предположение моё, соглашусь оно смелое и сделано мною не из 

наших атакующих отрядов, а из Донбасса, где я нахожусь, но… Зачем 
же Украина так оперативно уходит из этого города? Зачем мы так «раз-
минаем» оборону этого, изначально абсолютно русского города, ныне 
находящегося под контролем ВСУ?        

ЖИВОВ Z
Бахмут. Клещеевка
За Клещеевку идут тяжёлые кровопролитные бои. Населенный пункт 

находится под контролем русского десанта. Противник находится на 
окраинах. Сейчас бы фланговый удар по хохлу совершить, или боль-

https://t.me/Sladkov_plus/8186
https://t.me/zhivoff/10131
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ших ФАБов им за шиворот накидать…

Платон Беседин
Скажу страшную вещь. Я севастополец, а мы формально принадле-

жим к крымчанам - географически. Так вот, честно сказать, мне всё рав-
но, сколько на полуострове будет туристов. Точнее так: чем их мень-
ше, тем лучше – тем море чище, тем цены адекватнее, тем воздуха 
больше. 

Такие, как я, на туристах не зарабатывают. Для других, да, бизнес, 
но это уже другая история. Хочется, чтобы люди работали. 

И всё же, когда я читаю сейчас о том, как в Крыму туристам опасно, 
то улыбаюсь желчно. Это всего лишь политический пиар Киева и за-
казуха от конкурирующих фирм на «материке» - чтоб отдыхали в Ана-
пе и иже с ней. И только.

Если вы собрались в Крым, помните: у нас безопаснее, чем в осталь-
ной России. А шарахнуть может где угодно. Как видим, даже в центре 
Москвы.

ТТак что приезжайте. Ну, а если нет, то я за вас на море схожу и пер-
сики съем. А какая у нас история, какие виды! До встречи в великолеп-
ном Крыму!

Раньше всех. Ну почти.
Российским старшеклассникам с сентября будут объяснять, почему 

началась СВО, пишут «Ведомости».
Последняя глава в учебнике будет посвящена событиям, которые 

привели к конфликту на Украине и самой спецоперации. В главе 17 
параграфов: «Отношения с Западом в начале XXI века», «Давление на 
Россию со стороны США», «Противодействие стратегии Запада в от-
ношении России», «Фальсификация истории», «Возрождение нациз-
ма», «Украинский неонацизм», «Переворот на Украине 2014 года», 
«Возвращение Крыма», «Судьба Донбасса», «Минские соглашения. 
Что это было?», «Обострение ситуации», «Специальная военная опе-
рация», «Противостояние с Западом», «Новые регионы», «Украина – 
неонацистское государство», «СВО и российское общество» и «Россия 
– страна героев».

Николай Стариков
Исчерпывающе?
Почти.
Не хватает параграфа, целой главы о методе Запада, который раз-

жигает и стравливает народы.
Сеет войну.

Холмогоров
Еще российским школьникам будут объяснять, что Николай II сам 

погубил себя и страну, что большевики не хотели гражданской войны, 

https://t.me/pbesedin/2358
https://t.me/bbbreaking/160946
https://t.me/nstarikovru/38954
https://t.me/holmogortalks/30025
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что первый русский ас Уточкин был сумасшедшим неудачником, что 
Илья Глазунов и Владимир Солоухин действовали в пользу русских по 
указке ЦРУ, и что с идейными достижениями новых левых традицион-
ное общество и семья ушли в прошлое. Про СВО тоже по большей ча-
сти чушь.

Мария Захарова
Глава британской MI-6 Ричард Мур призвал россиян сотрудничать с 

разведслужбой и положить конец «кровопролитию». По его словам, 
у России мало шансов восстановить свои позиции на Украине. «Я при-
глашаю их поступить так же, как поступили другие за последние 18 
месяцев, и присоединиться к нам. Наша дверь всегда открыта. Их се-
креты будут в безопасности» 

Если бы у России было «мало шансов» восстановить позиции, Вы, 
Ричард Мур, так бы не суетились. 

Что касается «открытых дверей и сохранения секретов», то Вам бы, 
может, и поверили, если бы Вы предъявили Скрипалей.  Обычно  тех, 
кто Вам поверил и доверился, Вы уничтожаете в первую очередь.

Логика Маркова
Путин не полетит на саммит БРИКС в ЮАР а будет участвовать в ви-

део формате. Главная причина - опасения теракта против Путина со 
стороны США и Британии.

Анатолий Шарий
Путин не поедет на саммит БРИКС в Йоханнесбург — достигнуто со-

вместное решение.
Жим. Жим. Жим

Тот самый Олень
Очередной наш эксклюзив нашёл своё подтверждение -  сегодня 

официально объявлено, что Владимир Путин не поедет на саммит 
БРИКС в Йоханнесбург (ЮАР). Нет смысла рисковать. Власти ЮАР не 
могут гарантировать безопасность и отсутствие провокаций. 

Госдеп США в преддверие саммита БРИКС развел феноменальную 
активность и мобилизовал местную оппозицию, которая громко при-
зывает исполнить решение Международного суда в Гааге и арестовать 
президента Владимира Путина во время его визита в ЮАР. Появилась 
информация об организации на этом фоне массовых протестов в Йо-
ханнесбурге. Разумеется, это не лучший фон для саммита БРИКС и ви-
зита Путина, поэтому по согласованию всех сторон Путин будет уча-
ствовать в саммите по видеосвязи, а очно Россию на саммите будет 
представлять Сергей Лавров. 

Однако есть и более глубокие причины отмены поездки президен-
та в Йоханнесбург, о которых мы эксклюзивно сообщали. США, выбив 
Индию, фактически срывает главную повестку саммита БРИКС, на ко-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5851
https://t.me/logikamarkova/7407
https://t.me/ASupersharij/21734
https://t.me/trueolen/847
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тором планировалось обсуждать альтернативную доллару междуна-
родную систему финансовых расчетов на базе единой валюты БРИКС. 
Неслучайно в эти дни в Индии продолжается насыщенный визит ми-
нистра финансов США Джаннет Йеллен и министра промышленности 
Дженнифер Грэнхолм. По БРИКС нанесён мощный удар - теперь это 
уже не совсем БРИКС, а скорее - БРКС.

Лев Вершинин
СМЕШНОЕ О СМЕШНОМ
Хм. Не припомню такого, чтобы на действующего главу государства 

выписывали ордер,  и возможность его ареста обсуждалась бы  как ре-
альная. И усугубляет  ситуацию усугубляет тот факт, что речь идет оБ-
РИКС, а не какой-нибудь G20 или G7. С другой стороны, не думаю, что 
на гостя, рискни он все же полететь, в аэропорту надели бы браслеты 
и передали приставам, - даже не потому, что он   глава дружественно-
го государства, и уж конечно, не опасаясь реакции Москвы, а просто 
не позволит Китай, мнение которого для Претории приоритетно. А вот 
всевозможные провокации вплоть до успешного теракта заинтересо-
ванные круги вполне могли бы организовать,

в связи с чем, в «совместное решение» верю. По сути, важно ведь 
не присутствие Брэнда, а итоговые решения, и пожалуй, еще важнее 
то, о чем пойдет речь в октябре, в Пекине, куда Брэнд приглашен и, 
если до октября ничего не случится, непременно полетит, ибо уж там-
то его точно не обидят. Но в чем ситуации не откажешь, так это в пол-
ной однозначности...

ФЕДОРОВ.
Иран России больше не друг 
Глава МИД Ирана Хоссейн Амир Абдоллахиян: «После вызова посла 

России в МИД у нас были разъяснения от российских властей, но мы 
не считаем их достаточными и не приемлем повторения этой прак-
тики со стороны России или какой-либо другой стороны в отношении 
территориальной целостности Ирана». 

 «Что касается Украины, мы верим в территориальную целостность 
каждой страны, включая Украину, которая должна быть главным при-
оритетом всех стран на основе международного права, и, конечно же, 
мы продолжаем подчеркивать окончание войны путем политическо-
го диалога».

———
Обратите внимание, даже союзники критикуют позицию России о 

праве любой территории выйти из границ? определённых по итогам 
второй мировой войны и утвержденных международным правом. 

Хотя очевидно, что эти итоги в наших интересах и не устраивают 
только интервентов и сепаратистов.

https://t.me/putnik1lv/4257
https://t.me/fedorovgd/32897
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Бульба престолов
Госдума приняла закон об исламском банкинге. Закон устанавли-

вает, что эксперимент продлится два года с 1 сентября 2023 года по 1 
сентября 2025 года в Башкортостане, Татарстане, Чечне и Дагестане.

Точки кристаллизации сепаратизма и русореза утверждены. По не-
большому совпадению, это республики, в которых под шумок СВО соз-
даны национальные армии.

Исламский банкинг это ширма для создания финансовых потоков в 
нацреспубликах, которые будут непрозрачны для русских и суверен-
ны от Москвы. Через них будут финансироваться нац. армии, диаспо-
ры, боевые организации ваххабитов, торпеды для запугивания и убий-
ства русских активистов, местных жителей (противящихся выселению 
из района в Казани, где будут строить 666-ую мечеть или медресе) и 
вообще всех, кто посмел поднять голову против ваххабизма, програм-
мы исламизации, подавления русской культуры на местах, замены рус-
ского языка на чеченский, татарский, башкирский и языки Дагестана, 
рейды на территории русских городов, адвокаты для русорезов, взят-
ки для новиопов (чтобы игнорили сепаратизм), мечети, шаурмичные 
и клубы ММА в русских городах, спайки с аравийскими и тюркскими 
фондами, организациями и спецслужбами — тут как раз группа стра-
тегического видения «Россия — Исламский мир» поможет. Нацреспу-
блики станут раем для иностранных спецслужб, в том числе западных 
— они всегда умели зайти через турок и заливников. Сами понимаете, 
что эксперимент будут продлевать с упорством, с которым продлева-
ют Зерновую сделку.

Как итог, получим четыре (дальше — больше) суверенных исламист-
ских государства, только номинально находящихся в составе хлипкой 
конфедерации РФ, а на деле давно отделившихся и использующих рус-
ские города как охотничьи угодия.

К тому же, исламский банкинг это:
• литералли норма Шариата (кодифицированного закона Халифа-

та)
• дискриминация русских и немусульман страны
• противоречит конституции и законам
Исламская банковская система -> успешные исламские бизнесме-

ны и олигархи -> зависимые от них медиа, политики, лидеры обще-
ственных мнений -> приход ислама во власть и культуру -> смена об-
щественного устройства.

Кстати, после внедрения банкинга тут же создадут и систему шари-
атских судов. Ибо светские суды не квалифицированы вести тяжбы по 
исламскому праву.

РФ за время СВО стала идеальным анти-русским государством. Лю-
бое право на защиту русских за рубежом и на русскую ирреденту оно 
утратило. РФ распространяет среди русских культурные коды и прак-
тики, по сравнению с которыми украинизация это так, цветочки. РФ 
растит внутри себя республики и города с такими порядками, заселя-
ет русские земли такими людьми, по сравнению с которыми Украина 

https://t.me/bulbe_de_trones/5184
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РНГ покажется. СССР если и был антирусским по сравнению с РИ, то по 
сравнению с РФ Совок это страна русского фашизма.

РФ есть и всегда была главным участником войны против русских. 
Украина, а что Украина — такой её сделала именно РФ.
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ДВАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Обстрелы Одессы и морская блокада,
• Вопросы организации деятельности пиратских подразделений 

на Черном море

Рамзай
Пока не добили!
В ежедневной внутренней сводке Пентагона по войне на Украине 

отмечено что, удары по одесскому порту по большей части достигли 
своей цели, но не вывели его полностью из строя. 

Заявление же украинских официальных лиц – мэра Одессы Тру-
хачёва и министра сельского хозяйства Украины Сольского нужно рас-
сматривать, как дезинформацию, имеющую своей целью уменьшить 
вероятность повторных ударов. 

Анализ же спутниковых снимков позволяет сделать вывод, что 
ущерб портовой инфраструктуре нанесен, но оценивается как умерен-
ный. По оценкам американских военных инженеров на восстановле-
ние функционирования поврежденных терминалов может уйти от по-
лутора до двух месяцев. 

И это заключение говорит нам только о том, что удары по черномор-
ским портам Украины нужно продолжать вплоть до их полного выво-
да из строя не менее чем на полгода.

Олег Царёв
Интересно, возмездие и удары возмездия будут распространяться 

на все порты Украины или только на те, которые входили в зерновую 
сделку? 

Напомню, что в зерновой сделке были задействованы только три 
порта: Одесса, Черноморск и Южный. 

Кроме этих портов, Украина на протяжении СВО активно использу-
ет речные порты Дуная (Измаил и Рени). Корабли заходили через ру-
мынские территориальные воды в дельту Дуная, а затем уже по реке 
(а не по морю) пересекали границу с Украиной и заходили в эти пор-
ты.

АДЕКВАТ Z
Явление, которое прошлым утром выглядело морской блокадой 

укропортов фактически, к вечеру стало таковой и формально. Мино-
бороны даже не ограничилось предупреждением, что все идущие туда 
суда будут рассматриваться как носители военной контрабанды, и объ-
явлением части международных вод опасными для судоходства. Для 
пущей ясности также прозвучало, что страны флага всех, кто туда по-
прется, будем считать участниками конфликта на бандеровской сто-
роне. С учетом этой последней оговорки повышение ставок выглядит 

https://t.me/ramzayiegokomanda/3504
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очень серьезным.
Предупреждение, разумеется, услышали все. Желающих его оспо-

рить на словах по горячим следам не нашлось. Найдутся ли желающие 
оспорить на деле, увидим. Если вдруг найдутся, надо будет уверенно 
исходить из того, что ни один «купец» в здравом уме по собственному 
желанию туда не полезет - и что такая операция, следовательно, пол-
ностью спланирована тем или иным государством из предсказуемого 
недлинного списка, желающим эскалации вширь.

Заготовки на случай такого сценария, и не на один ход вперед, у нас 
должны быть в готовности уже сейчас.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Со стороны России этой ночью под ракетным ударом оказались пор-

ты и причалы, а вот жилые дома и торговые сети это как раз дело рук 
немногочисленной украинской ПВО, которая по признанию самих же 
украинских военачальников расположена не в полях перед городами, 
а в самих городах между жилыми домами, чтобы прятаться от россий-
ских военных.

Логика Маркова
Опять мощные удары по портовой инфраструктуре русского города 

Одесса. Россия работает над закрытием Зерновой сделки.

Larkin
Вообще страшно смотреть на происходящее в Одессе. Каждый об-

стрел, конечно, является правильным и необходимым с военной точки 
зрения, но мы разрушаем наш любимый русский город, нашу жемчу-
жинку на Черном море. И страдают не полоумные львовяне или вин-
ницкие людоеды, а наши одесситы – самые непокорные майдануто-
му режиму люди. Это истинная трагедия.

Всех наших одесситов умоляю и заклинаю – уезжайте из города, пе-
реждите в эмиграции, останьтесь живы любой ценой. Потому что ра-
гулье как тараканы, даже после ядерной войны выползут, а без вас 
Одесса никогда не станет прежней. Берегите себя!

Старше Эдды
Если посмотреть на ситуацию с момента теракта на Крымском мо-

сту, то получается, что атаки хохла на мост и на Крым с помощью бпла, 
принесли хохлу «прибыль» в виде убитой семейной пары из Белгоро-
да и девочки из Крыма. В ответ наши ракетчики наконец-то разносят 
гнойники  Одесского и Николаевского портов. 

Хохол в своём безумии радуется смерти трёх мирных русских лю-
дей, мы же должны методично разнести все их трипперные ямы.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Очередной налёт беспилотников на Крым. Очередные обстрелы на-

https://t.me/notes_veterans/11028
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https://t.me/larkin_doc/13294
https://t.me/vysokygovorit/12301
https://t.me/oldhellboy/6133


ОГЛАВЛЕНИЕ 368ДВАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

селённых пунктов приграничных с Украиной районов России. Очеред-
ной взорванный пролёт Крымского моста. И нет ни малейших сомне-
ний, что и новые теракты в Москве и Питере будут. И беспилотники со 
взрывчаткой обе столицы и другие крупные российские города будут 
атаковать. И ядерные объекты на нашей территории взорвать попыта-
ются - не всё же одну только Запорожскую АЭС пытаться угробить. Что 
до прочих направлений вражеских атак, ЛЮБАЯ наша граница в любой 
момент может стать фронтом и прифронтовой зоной, включая Запо-
лярье и Дальний Восток. И ЛЮБОЙ приграничный населённый пункт, 
от Краснодарского края до Алтая включительно может быть атакован 
диверсантами и террористами с территории соседних стран - бывших 
советских республик, от Грузии до Казахстана. Делов-то!

Какие проблемы это организовать?! Да, в общем, никаких. Умеючи, 
при большом желании и стараясь минимальными средствами нане-
сти максимальный ущерб по наибольшему количеству направлений... 
Чем, собственно, все, кто нами сейчас занимаются, с единственной це-
лью: стереть нынешнюю Россию, такую, как она есть, в порошок, и оза-
бочены, прекрасно понимая, что они ничем особым не рискуют. Поче-
му? А просто не воюем мы с ними на их территории - в Великобрита-
нии и Соединённых Штатах, Германии и Франции, Польше и Бельгии, 
Канаде и прочих центрах принятия решений и источниках вооруже-
ний и боеприпасов для ВСУ. Пальцем их не трогаем. Переговоры с их 
руководством наши высокопоставленные идиоты непрерывно ведут. 
Интересно, о чем?! Наверное, про «красные линии» талдычат и заве-
ряют, что мы первыми ядерное оружие не применим...

Надо бы им, соколам нашим, избыточно озабоченным торговлиш-
кой своей, мелочной и ничтожной в масштабах того, к чему постоян-
ное, тупое, напрямую связанное с ней жоповерчение и та пародия на 
дипломатию, которую представляет собой обсасывание темы «зер-
новой сделки», экспорта аммиака, удобрений, подключения того или 
иного российского банка к международной платёжной системе рас-
чётов, от которой нас отключили, все их их нукеров и «кошельков» хо-
телки реализовать - выигрывать войну, а не языками молоть. Хочешь 
экспортировать аммиак через Одессу? Займи Одессу и бери на здоро-
вье под контроль всю территорию, по которой аммиакопровод про-
ходит. Хочешь, чтобы экспорт газа в Европу наладился? То же самое в 
отношении трасс российских газопроводов - всех, сколько их только 
есть. Зерно хочешь морем вывозить? Бери под контроль ВСЁ Причер-
номорье и вывози его на здоровье.

Что тут такого непонятного? Как сочетать войну, политику, торгов-
лю и дипломатию? А не надо их пытаться сочетать в отношении стран, 
которые с вами воюют. И в отношении Украины пытаться сочетать не 
надо. Причём чем быстрее её территория будет взята под контроль - 
какой угодно ценой и какими угодно методами, тем больше там уце-
леет от той Украины, которой она ещё недавно, каких-то лет 30 назад 
была. Да и со всех прочих направлений угроза удара по России резко 
снизится. Это как с Германией было: когда Красная армия Берлин взя-
ла, вопрос военной угрозы со стороны этого государства упал до ми-
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нимума и даже если вспоминать ФРГ в составе НАТО, не достигал се-
годняшнего уровня. Впрочем, что говорить... Может, не способно на-
чальство себя поменять. Может, не хочет. А может и может, и хочет, 
да очередной Заратустра ему не позволяет. Кто их там знает, которые 
наверху сидят...

Старая площадь
Боррель: Евросоюзу придётся нарастить ввоз зерна с Украины по 

суше.
Вот и наращивайте. Пусть железная дорога будет загружена зер-

ном, а не оружием.

Умный еврей при губернаторе
Турция отклонила просьбу Украины о защите зерновозов после вы-

хода России из соглашения, - сообщает Bloomberg.
Это ещё не конец, они просто обязаны попробовать каботажное 

плавание до Констанцы.

МИГ России
Для российских зернопроизводителей это очень радостная новость.

BRIEF
Принятое Москвой решение считать все суда, которые следуют в 

украинские порты по Черному морю, перевозчиками грузов военного 
назначения лишает Киев ключевых ресурсов от экспорта зерна, а поэ-
тому Евросоюз нарастит военную поддержку Киева. С таким тезисом 
выступил в четверг глава европейской дипломатии Жозеп Боррель, 
который участвовал во встрече глав МИДов стран ЕС. Москва тем вре-
менем продолжает называть конкретные условия для возвращения к 
зерновой сделке, но подобные перспективы по-прежнему остаются 
крайне туманными.

Сладков +
ЧТО Я ДУМАЮ ПРО «ЗЕРНОВУЮ СДЕЛКУ»? 
НИЧЕГО. Я ДУМАЮ ПРО ВЫГОДНУЮ НАМ БЛОКИРОВКУ ВОДНЫХ РУ-

БЕЖЕЙ УКРАИНЫ
Мы имеем большие трудности в связи с прозрачными границами 

территории нашего врага.  
Мы вынуждены перекрывать пути для западной военной помощи 

дистанционно, ударами ракет, разрушением коммуникаций Украины.  
Морская граница — это ведь тоже граница. И мы ее перекрыли. 

И это выгодно нам. Владимир Путин сказал, и я лично слышал: толь-
ко 3% вывозимого украинского зерна Запад продавал нуждающимся 
странам Африки. Мы готовы сами бесплатно отдавать эти 3% нашим 
африканским партнерам. 

https://t.me/staraya/11480
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Что приходило на судах на Украину, и что под видом зерна уходило 
из нее — одному Богу известно. Да, теперь на нас легло бремя контро-
ля украинских морских рубежей. Но это будет наш и только наш кон-
троль, и ничей больше.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Простое решение, которое могло-бы позволить Москве полностью 

пресечь морской трафик в порты т.н. «украины» на Черном море, не 
задействуя остатки военного флота: ввести в действие КАПЕРСКОЕ ПРА-
ВО.  На пример, если некто предприимчивый, не боящийся (сверх раз-
умного) смерти и увечий, имеющий решимость и навыки сможет (при 
помощи государства, естественно, но и при помощи частного бизне-
са) снарядить в портах Крыма несколько десятков небольших море-
ходных катеров и несколько базовых судов снабжения для них, купить 
«энное» количество патрульных дальних БПЛА и вертолетов, а потом 
получить на них необходимое вооружение - он может легко принести 
пользу и себе, и государству. Беря на абордаж, направляя в порты с 
призовой командой все гражданские суда и иные плавсредства, кото-
рые будут иметь наглость идти с грузами в «украинские» порты. (Я-бы, 
на пример ,не смотря на полное отсутствие морского опыта, взялся за 
это дело и быстро нашел-бы нужных специалистов и даже финансиро-
вание - было-бы «добро» и необходимое вооружение от государства. 
И, да, «мятеж Пригожина», при все желании, такие «приватиры» по-
вторить не смогут: на лодках и катерах на Москву никак не сходить...)

Холмогоров
Кстати, одна из моих мыслей, куда теперь может податься Приго-

жин, состояла именно в том, что он теперь станет пиратом. Из Бело-
руссии это делать сложно, но посмотрим как повернется. Во всяком 
случае стрелковская идея приватизировать охоту за украинским мор-
ским траффиком не лишена моментов.

Правда тогда западный Крым, в котором удобней всего будет раз-
местить каперские базы, окончательно превратится в территорию во-
йны. Впрочем, отдыхать там сейчас и без того страшновато.

Zаписки мичмана Птичкина
Будет ВМФ Белоруссии, будет! 
Лукашенке не зря дали ядерное оружие. Теперь его войска могут 

включиться в работу на нашей стороне: ведь на территорию ядерной 
державы Белоруссия немножко страшно вводить экспедиционные ка-
рательные корпуса. 

Так может построить белорусам порт на Чёрном море? И создать 
ВМФ РБ?:)

- ВМФ ДНР был бы круче, — но это уже Россия; 
- Есть ещё вариант: Флот Русской Республики острова Змеиный;
- Или ВМФ правительства Одесской народной республики в изгна-

https://t.me/strelkovii/6150
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нии;
- Но какие-нибудь «абхазские фрегаты-каперы» — тоже неплохо. 
Хоть горшком назовите, только корабли дайте. Конечно, не дадут: 

евнухи и фокусники не способны на нестандартные решения. 
Так или иначе:
Одесса, родная! 
Мы обязательно дойдём.

МАРДАН
Минобороны Украины заявляет, что будет рассматривать суда, сле-

дующие в акватории Черного моря в направлении морских портов РФ, 
как перевозящие военные грузы. 

С 05:00 20 июля Украина запрещает ввиду опасности судоходство в 
районах Северо-восточной части Черного моря и Керчь-Еникальского 
пролива.

Из этого следует только один вывод. Если не воевать, а заниматься 
спецоперациями, кормить голодающих Судана, быть «добросовест-
ным поставщиком энергоносителей», перевозить военными корабля-
ми туристов и прочее, то однажды всё может пойти по очень плохому 
сценарию. 

Это когда даже хорошие отношения с Эрдоганом не помогут, пото-
му Чёрное море будет заблокировано другими участниками конфлик-
та. Если что, то я сейчас не про Украину.

Старше Эдды
Украина пригрозила топить любые суда, идущие в наши порты на 

Чёрном море. На самом деле надо испугаться и от испуга уничтожить 
любой намёк на портовую инфраструктуру в пока ещё украинской ча-
сти Чёрного моря.

Объясняет Readovka
Пираты Чёрного моря — Киев грозится топить транспорты, идущие 

в Россию
Украинские угрозы следует воспринимать всерьёз. Несмотря на то, 

что корабли, идущие в сторону Керченского пролива, проходят на уда-
лении 300-400 км от вражеских берегов, у противника есть средства, 
которыми, в теории, они могут их атаковать.

<...>
К сожалению, помешать противнику совершить подобный теракт, 

сложно.
Обеспечить постоянный радиолокационный дозор на всём протя-

жении пути от Турции до российских портов — задача, требующая при-
влечения десятков кораблей и самолётов. Что уж говорить про защиту 
от подводных дронов.

При этом ни о какой организации системы конвоев и говорить не 

https://t.me/mardanaka/15371
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приходится — это нанесёт русской экономике больший ущерб, чем 
любые теракты Киева.

Для парирования украинской угрозы потребуются объединённые 
усилия всех родов войск и разведывательного сообщества.

Только регулярные удары по портовой и аэродромной инфраструк-
туре незалежной на побережье Чёрного моря позволят снизить воз-
можности противника по запуску беспилотников. Но сами по себе эти 
удары будут бесполезны, если не предпринимать меры по обнаруже-
нию и уничтожению вражеских дронов. 

Только так Россия сможет не только перекрыть кислород Киеву, но 
и защитить собственную торговлю.

Холмогоров
Вообще со всей этой политизированностью «проблемы украинско-

го зерна» мир вообще перестал верить слову.
Куда уж казалось бы серьёзнее был наш выход из сделки, но биржа 

фактически на него никак не отреагировала, а вот планомерное унич-
тожение вражеских объектов в Одессе и Николаеве дало паразитель-
ный эффект - +10% на Чикагской бирже за неделю. 

На днях Владимир Владимирович говорил о потерях наших аграри-
ев (1,2 млрд долларов) от зерновой сделки, так вот в пору говорить о 
выгоде для наших аграриев от уничтожения вражеских объектов на 
территории Одесской и Николаевской областей.

Обыкновенный царизм
Благодаря на удивление продуманной атаке российским войскам 

удается наглядно показать, почему важно соблюдать договоренности.

Объясняет Readovka
Удары по украинской портовой инфраструктуре ясно дали понять 

всем причастным, что гавани, ранее бывшие под защитой взятых на 
себя Россией обязательств, теперь находятся на «территории войны».

Пусть эти удары не способны вывести порты из строя, но такая цель 
и не стоит. Главная задача не повредить вражескую инфраструктуру, а 
продемонстрировать иностранным перевозчикам, что их корабли не 
будут в безопасности в атакуемых гаванях.

Потеря даже одного корабля так подстегнёт ставки тарифов на стра-
ховку, что принесёт убытки кратно большие, чем стоимость самого суд-
на.

И с этой задачей русская армия справилась: новые зерновозы не 
идут по «зерновому коридору», а Турция вместе с США отказались ста-
новиться гарантами безопасности перевозок.

Но говорить о полной морской блокаде Украины преждевременно. 
Порты на Дунае — Измаил, Килия и Рени, — не входившие в «зерно-
вую сделку», продолжают свою работу. Более того, они работали с са-
мого начала СВО.
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Их пропускная способность ограничена как из-за малого размера, 
так и из-за низкой максимальной осадки — всего порядка семи ме-
тров. Вот только они всё равно обслуживают сотни судов. Прямо сей-
час в «пробке» в устье Дуная стоит около 50 кораблей.

Проблема в том, что маршрут до этих трёх портов можно провести 
вдоль территориальных вод стран НАТО: Турции, Болгарии и Румынии. 
Сам Дунай также поделён «пополам» между Украиной и Румынией. В 
итоге единственная точка, на которой можно «подловить» нарушите-
лей блокады, — непосредственно украинские порты.

Холмогоров
Нужен Суворов.
«Я с войсками сюда прибыл. Двадцать четыре часа на размышле-

ние – и воля. Первый мой выстрел – уже неволя. Штурм – смерть».

Умный еврей при губернаторе
Русскоязычные пропагандисты на западе так воют от ударов по Одес-

се, что просто сердце радуется. А уж как страдает бывший русский пи-
сатель из «Днепра»  Ян Валетов, как ругает мировое сообщество... Лю-
бо-дорого почитать.

Только вот не надо забывать, что разрушение тех портов - возмез-
дие и справедливость, а также правильный политический и в военном 
отношении ход. Но не победа. Победа будет, когда в красавицу Одес-
су войдёт усталый батальон.

Пинта разума
Ввести морскую блокаду можно, однако главное - это не деклара-

ции, а исполнение. Практика - критерий истины, и поэтому на самом 
деле свидетельством твёрдости Москвы является её реакция на по-
пытки прорыва в территориальные воды Украины.

Пока такие действия не предпринимались. Однако, они будут, по-
скольку политическое руководство России слишком мягко вело себя 
относительно собственных «красных линий». И у противника теперь 
устойчивый рефлекс - пробовать их на прочность. 

Поэтому теперь нужно будет держать удар. Малейшее отступление 
от жёсткой позиции в отношении морских портов Украины будет трак-
товаться как слабость и приводить к нарастанию вала провокаций, ко-
торые могут в итоге привести к серьёзным последствиям. Поэтому лю-
бые поползновения на проход к Одессе и Николаеву должны пресе-
каться в зародыше.

SHOT
14-летняя Ира, убитая беспилотником ВСУ в Крыму, умирала на гла-

зах у мамы. Ночью девочка сбежала из дома, чтобы встретить с под-
ружками рассвет, под одеяло вместо себя положила плюшевую акулу. 
А когда мать заметила это, начала звонить дочке. Прямо во время их 
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разговора раздался взрыв, и вся семья (у них есть ещё 8-летний ребё-
нок) выбежала на место. Они увидели ужасающую картину. У школь-
ницы изо рта торчал обломок, она задыхалась и была вся в крови.

Холмогоров
Не убили одну девочку - на мосту - достали другую.
Детоубийство это основной инстинкт украинского манкурта.

Андрей Медведев
Львовский мясной магазин так рекламирует свою продукцию. Гнус-

но глумится над семьёй, погибшей на Крымском мосту.
Но магазин, не в вакууме существует. У него есть клиенты, покупа-

тели. И им это, очевидно нравится. Бизнес знает свою целевую ауди-
торию.

А это, собственно, в очередной раз нас подводит к разговору о том, 
что Украина, вероятно первая страна, которая сумела поменять хри-
стианство на древний культ смерти, в качестве государственной рели-
гии.

Все эти митинги и спорт на кладбищах, это уже чистой воды Сред-
невековье, с характерными для него мистериями и тотальным мрако-
бесием 

Украина, в тёмные культы и архаику катилась с Майдана, где осно-
ву всего составлял ритуал. «Кто не скачет, тот москаль». 

«Украина понад усе», то есть выше Бога. «Батько наш Бандера, Укра-
ина мати». Сам текст этой песни прямая отсылка к языческим культам 
- древние боги и демоны женились на странных существах и в резуль-
тате рождались чудовища.

В данном случае странное существо это Украина. Демоническая 
сущность, которую отлично изобразили сами же украинские творцы в 
ролике, где инфернальная баба серпом рубит голову русскому солда-
ту. Это все трансформации древних языческих культов богини Смер-
ти. Мары/Мораны, богини Кали. То есть культов крови и человеческих 
жертв.

Кто не поклоняется великой Украине - тех надо убить или съесть,  хотя 
бы ритуально. Вот к чему эта жуть из Львова. Одесса, Луганск, Славянск, 
Донецк. Кровавые приношения чёрной богине-матери. Убийства жи-
телей Донбасса  воспринимаются, как часть культа Матери Украины. 

Откуда шутки про убитых детей - «личинку колорада»? Это дохори-
стианское - врага уничтожить с его родом, под корень. Отсюда же и 
«Волынская резня», где в первую очередь убивали женщин и детей. 
Родительница и продолжатели рода. 

 Торты в виде русских младенцев. Торты с фото убитых русских офи-
церов. Тушенка и колбаса из москаля. Теперь львовский мясной мага-
зин. Это же ритуальное поедание врага, каннибализм. И многие это 
одобряют. Они черпают в этом силу.

Это просто штрихи к портрету современной Украины.
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Логика Маркова
Военная логика. Бои высокой интенсивности продолжаются. 
1. Главные бои сейчас за высоты над Клещеевкой рядом с Бахмутом 

- Артемовском. Очень медленно но ВСУ все таки продвигаются там.
2. На севере в Харьковской области очень медленно наступает ар-

мия России. Считается, что там армия России сосредоточила большую 
группировку в 100 тысяч и готова наступать на Купянск а потом воз-
можно и на Харьков.

3. На главном все эти недели направлении, Запорожье, ВСУ несёт 
огромные потери, но продолжает атаковать и продолжает медленно 
медленно медленно, но двигаться вперёд. 

4. ВСУ изменила тактику и очень бережёт западную технику. Но очень 
очень не бережёт пехоту.

5. Потери ВСУ огромные, но Зеленский и его кураторы считают, что 
это очень хорошо, потому что чем больше украинцев погибнет на фрон-
те, тем сильнее будет ненависть к России.

6. Все это идёт примерно одно и тоже уже с 4 июня. Сколько ещё 
это продлится и во что перейдёт, не рискует прогнозировать серьёзно 
никто.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Уже сейчас можно с уверенностью говорить о том, что морально - 

боевой дух у ВСУ на самом низком уровне за всю историю этой кам-
пании. 

<...>
Наши парни, дай им Бог стойкости, проявили и продолжают про-

являть мужество и героизм. Это позволяет постепенно перемалывать 
военную машину укрорейха. 

Я писал, напишу еще раз - близок тот день, когда последний воен-
но - транспортный самолёт ВВС США с иностранцами на борту поки-
нет аэропорт Борисполь. А на землю с закрывающихся шасси будут 
падать одуревшие от истерики хохлы.

Так уже было неоднократно, так будет и в этот раз. Ведь для США и 
их союзников украина это просто очередной бизнес проект. Не более. 
Все бизнес проекты рано или поздно заканчиваются.

Хохол, если ты хочешь жить, если ты хочешь чтобы это как можно 
быстрее для тебя закончилось - следуй инструкции, которая написа-
на здесь. Гуманное обращение тебе гарантировано. 8 тысяч пленных 
ВСУшников не дадут соврать.

Русский инженер
Секрет моральной устойчивости ВСУ очень прост. Ведь многие мно-

гократно задавались вопросом, как солдаты, которых поймали на ули-
цах, и силой загнали в армию, всё равно не бегут с поля боя. 

А ларчик просто открывается. Заград отряды, и страх что конвоиры 
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офицеры расстреляют. Об этом много сообщают пленные, но вот и ви-
деодокумент, о способах перевозки, и настроении бойцов. Как зеков 
везут, под конвоем. 

И на поле боя, они словно загнанные в угол, сзади заград отряд, 
впереди наши позиции, минные поля. И при попытке сдаться в плен, 
их тоже будут пытаться убить.

Вот поэтому для мужчин, граждан Украины тут только два пути. Либо 
не попадать в ВСУ, любой ценой. Либо, если уж замели, получив ору-
жие, собраться с коллегами по несчастью, и уничтожить заград отряд 
и офицеров, после чего переходить на нашу сторону.

Это ещё не конец
Суровикина, Мизинцева и Алексеева перевезли сегодня ночью в 

Москву. Из Ростова.
Цели неизвестны. В СИЗО их содержать не будут, поэтому или на ко-

вер и по домам, или на новую работу/пенсию. Ждем их появления в 
публичном поле. 

Одно но. Самостоятельных фигур так не мурыжат. Больше похоже 
на передержку.

Образ будущего
Суровикина перевезли в Москву. Тем временем в Ростове ждут Пу-

тина, а значит никаких признаков перемен в Генштабе в ближайшее 
время. Оптимисты говорили, что судьба опальных генералов решит-
ся в штабе ЮВО в Ростове. Кстати, а будет ли Путин вообще в Ростове 
- тоже вопрос. 

Такое ощущение, что тема СВО отходит на второй план, а на первом 
- новый раунд переговоров с Турцией о мире (не о peace, а о world) 
после зерновой сделки.

МАРДАН
Продолжается «развенчание культа личности Пригожина».
Один из командиров «Вагнера», начальник штаба «Маркс», заявил, 

что за «украинскую командировку» всего прошло 78 тысяч человек. 
Из них 49 тысяч это заключенные. По состоянию на 20 мая потери уби-
тыми составили 22 тысячи человек, ранеными — 40 тысяч. 

«Живыми и здоровыми осталось 25 тысяч, плюс раненые и нахо-
дящиеся на излечении. Из них убыло и убывает в Беларусь до 10 ты-
сяч»», — сказал «Маркс».

Если заявления Маркса правда (что совершенно не факт, учитывая 
развёрнутую кампанию по дискредитации Пригожина), потери выгля-
дят ужасающими. 

Но есть, то что называются «нюанс».
Обвиняя Пригожина в «пирровых победах» в Соледаре и Бахмуте, 

организаторы «наброса» выставляют идиотами и российскую власть, 
и государственные медиа, и всю патриотическую общественность. Ко-
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торые выступают,в лучшем случае, в роли зрителя римского Колизея, 
который полгода наслаждался самыми масштабными гладиаторски-
ми боями в истории.

Пригожин правда на наброс немедленно ответил, разместив видео 
с выступлением Уткина и своим в Белоруссии, где снова заявил о том, 
что «то, что происходит на фронте - это предательство» и пообещал 
сделать белорусскую армию второй в мире.

Рой ТВ - Максим Калашников
Тут начали раздувать тему конфликта «Обыкновееного царизма» и 

Стрелкова по поводу «Вагнера». Разочарую некоторых: клуб не разва-
лится. У нас есть главная идея - не дать РФ погибнуть в смуте. Осталь-
ное переживем и уладим. КРП не партия, а коалиция, разность мне-
ний неизбежна по неосновному вопросу. 

Касательно псевдочастной компании «Вагнер». Мы все знаем о лю-
том маразме в официальных ВС. Армия не может быть здоровой в 
больном обществе. Но и ЧВК не надо изображать светлой альтернати-
вой ведомству Шойгу. Это не то идейное воинское братство, чуть ли 
не аналог Запорожской Сечи, о чем твердит пригожинская пропаган-
да. Тут, наряду с героизмом и высокой идейностью, есть и позорные, 
грязные стороны. Убийства Мангушева и народных командиров Дон-
басса. Похищения донбасских бойцов и вымогательство у них денег 
под пытками близ Стаханова. Расстрелы тех вагнеров, что не хотели мя-
тежить. Не нужно кидаться в иную крайность и всего этого не видеть. 
Как и то, что обеспечиваемые жестокими методами мясные штурмы 
Бахмута - никак не пример альтернативы лобовым атакам МОРФ. 

Героическим штуромовикам-вагнерам - честь и слава. Но нужно от-
делять зерна от плевел. По-прежнему считаю, что культ П. - культ для 
немыслящего придонного быдла. Как мне относиться к тому, кто гром-
ко кричал о нехватке снарядов, но гнал при этом вагнеров в мясные 
штурмы, и при этом снимал циничные ролики на фоне их мертвых 
тел? А потом выясняется, что у него в распоряжении было 2,5 тысячи 
тонн боезапаса. Мне такие «спасители отечества» не нужны. Особен-
но с намеками на то, что Украина ни на кого нападать не собиралась. 
А где был П., когда Донбасс садистски обстреливали с 2014 года? 

В общем, переживем мы разногласия...

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Там мне из «Обыкновенного цинизма» вопросы какие-то накида-

ли... Передайте им, что они теперь у меня проходят по той категории 
пропагандонов, с которыми не дискутируют вообще.

AGDchan
Дмитрий Медведев был либеральным президентом-западником. 

Теперь почитайте его посты: правее его стена. 
Сергей Караганов был глобалистом-шпионом и открытым атлан-

тистом: теперь он призывает уничтожить Запад ядерной бомбой. 
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Митрополит Илларион (Алфеев) совсем недавно насмехался на иде-
ей Москва Третий Рим и практиковал открытый экуменизм (Запад счи-
тал его своим): теперь он истово обличает догматические ереси Кон-
стантинопольского патриархата. 

И таких очень много. Как к этому относитья? 
Радоваться за то, что глаза открылись? 
Подозревать, что это мимикрия затаившегося врага?
Считать, что им просто все равно, на чьей стороне быть?

Сергей Миронов
Только полное освобождение Украины от неонацистов поможет из-

бежать войны с НАТО и гарантирует безопасность РФ на длительную 
перспективу.

Обстрелы российских регионов продолжаются каждый день, при-
чем Запад снабжает укронацистов все более мощными и дальнобой-
ными вооружениями. Официально их разрешают применять по «укра-
инской территории», к которой США и их союзники относят Крым и 
Новороссию. Неофициально они помогают режиму Зеленского устра-
ивать теракты против мирных граждан РФ или объектов гражданской 
инфраструктуры, таких как Каховская ГЭС и Крымский мост.

Хочу обратить внимание на сообщения о том, что украинских летчи-
ков начали обучать на американских самолетах F-16 в Румынии. Нель-
зя исключить, что бандеровцы с одобрения НАТО будут наносить по 
нам удары из нейтрального воздушного пространства, а затем будут 
прятаться на румынских аэродромах. Это поставит нас на грань пря-
мого военного конфликта с НАТО.

Нисколько не сомневаюсь, что Запад хочет любой ценой сохранить 
режим Зеленского и оставить под его контролем хотя бы часть тер-
ритории Украины, чтобы оттуда совершать «законные» нападения на 
российские регионы. При этом формально блок не будет участвовать 
в войне.

Единственный эффективный вариант предотвратить такие нападе-
ния – полная денацификация и демилитаризация Украины на всей ее 
территории. Только в этом случае у НАТО не будет «прокси-союзни-
ка», через которого можно будет вести войну с Россией, не опасаясь 
ответного удара, в том числе и с применением ядерного оружия. Толь-
ко так Россия сможет обеспечить свою безопасность в долгосрочной 
перспективе. Все иные варианты грозят мировой катастрофой, в кото-
рой, уверен, не заинтересован никто.

Олег Царёв
Над Трампом иронизируют.  
Но из его фразы:  «Я скажу Путину: «Если вы не заключите согла-

шение, мы дадим им (Украине) очень многое, больше, чем у них ког-
да-либо было, если придется», — можно сделать еще один вывод. 

В Соединенных Штатах элиты понимают, что их страна поставляет 

https://t.me/mironovonline/7928
https://t.me/olegtsarov/7324
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Украине чрезвычайно мало оружия, и при необходимости количество 
поставок можно увеличить на несколько порядков.

ФЕДОРОВ.
А всего-то, надо по суду отменить незаконную государственность 

Украины с 1991г.
———
Потенциальный союзник России по БРИКС - Аргентина -  решил за-

блокировать заход судна со сжиженным природным газом из России. 
По словам министра экономики страны и кандидата в президенты 
страны Серхио Массы, решение было принято ввиду международных 
санкций. Министр подчеркнул, что это связано с «уважением между-
народных рамок».

Логика Маркова
США. Американский солдат из Южной Кореи сбежал в Северную Ко-

рею. Теперь американцы не знаю что делать. Там правда не политика. 
Его на гаупвахту в штаты возвращали за драки в баре. Но что делать, 
американцы реально не знают. Столько они ругают КНДР  а их солда-
ты туда берут.

Сладков +
АМЕРИКАНЕЦ ПОПРОСИЛ ПЕРЕДАТЬ МНЕ ЭТО ПИСЬМО, ПУБЛИКУЮ 

БЕЗ ИЗМЕНЕНИЙ:
«Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Брайан. Я родился в 

Нью-Йорке и изучал русский язык в американском университете. Был 
в России три раза. Я могу твёрдо сказать, что вы играете ключевую роль 
в судьбе человечества. Здесь, в США, я постояно слышу только одну 
антироссийскую пропаганду, точнее то, что Россия является «препят-
ствием» по созданию «единого» государства, ценности которого  пред-
ставляет «радужный флаг». Также, здесь открыто говорят, что Коллек-
тивный Запад собирается разбить Россию на много частей и распреде-
лить богатство страны по всему миру. Россия сейчас не только в борьбе 
за своё существование, но и за всё традиционное общество! Простые 
американцы хорошо понимают это. С большим уважением, Брайан.

Я буду молиться за Россию!»

Царьград ТВ
Экономист Михаил Хазин сделал выводы о планах Вашингтона по-

сле публикации издания Bild. В статье говорилось о намерении НАТО 
организовать постоянное присутствие в Европе своего контингента 
численностью 300 тысяч человек.

Эксперт считает, что такого числа военных хватит для эффективной 
защиты границы Еврозоны лишь по меридиану от Балтийского моря до 
Альпийских гор. Более широкую линию контролировать бойцы альян-
са не смогут, следовательно, НАТО будет вынужден смещаться на За-

https://t.me/fedorovgd/32909
https://t.me/logikamarkova/7420
https://t.me/Sladkov_plus/8194
https://t.me/tsargradtv/50817
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пад.
Но без ответственных территории оставаться не могут. Вашингтону 

нужен порядок, иначе может появиться очаг нестабильности, как это 
было с Балканами в 90-х и последующими событиями в Югославии, 
объяснил Хазин.

По мнению экономиста, США хотят передать Путину половину Евро-
пы. Россия наиболее надёжный и предсказуемый партнёр, ведь о гра-
ницах своих национальных интересов она прямо заявила ещё в дека-
бре 2021 года. Вашингтону сейчас предстоит решить серьёзную про-
блему: как это всё представить в информационном поле.

Хазин
Какая любопытная интерпретация! Но на всякий случай, это Евста-

фьев мне объяснил, я говорил лишь о необходимости США уходить из 
Западной Европы в связи с потребностью отжать Юго-Восточную Азию 
у Китая.

Старая площадь
Уже осужденному на 9 лет колонии за мошенничество и неуваже-

ние к суду иноагенту Навальному прокурор запросил ещё 20 лет ли-
шения свободы по делу об экстремизме.

Идёт к успеху всё стремительнее.

Рой ТВ - Максим Калашников
Не являюсь политическим союзником Навального, но вот это - уже 

полный произвол.

BRIEF
Восьмой фигурант появился в громком уголовном деле о хулиган-

стве и предполагаемой подготовке покушений на журналистов Мар-
гариту Симоньян и Ксению Собчак. По ходатайству ГСУ СКР Басманный 
райсуд арестовал ученика десятого класса одной из столичных школ 
Артёма Р.

Олег Царёв
Я никак не пойму, кого больше дискредитируют эти подробности 

«покушения века»: Собчак и Симоньян, раз их убивать наняли школь-
ников, или СБУ, которые это якобы сделали…

Сладков +
РЕБЯТА, Я ОШЕЛОМЛЕН СТРОИТЕЛЬСТВОМ ДОРОГ В ЛНР, ТАКОЕ ВПЕ-

ЧАТЛЕНИЕ, ЧТО ВСЮ РЕСПУБЛИКУ РЕШЕНО ЗАКАТАТЬ В АСФАЛЬТ
Я молчу про Луганск, но там федеральные и республиканские трас-

сы, там проселочные дороги копают, укладывают глубоко щебень (по-
душка почти в метр) и покрывают толстенным слоем асфальта. Это ж 

https://t.me/khazinml/6466
https://t.me/staraya/11485
https://t.me/roy_tv_mk/4780
https://t.me/rusbrief/138053
https://t.me/olegtsarov/7333
https://t.me/Sladkov_plus/8192
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на века. 
Я думаю, и в советские времена на территории нынешней ЛНР та-

кой строительной революции не было. Строители — герои! 
И железную дорогу тянут из Донецка в Луганск и в Мариуполь. И 

мосты одни строят другие восстанавливают. Не территория будет, а 
конфетка. Россия, вперёд!  

Украина ни Крым, ни Донбасс своим бюджетным вниманием не ба-
ловала.

Donrf#КРПР
Донбасс равняют. И народ на пределе. И люди часть возвращают-

ся, не приткнувшись на новых местах. Под огонь возвращаются. Сер-
тификатов то нет. Чай не Херсон.

А самое хреновое - в ближайшее время проблема нерешаема в 
принципе. Нету там группировки достаточной для прорыва обороны 
противника. И средств поражения мало. Все на Запорожском фронте.

С точки зрения большой стратегии это верно. С точки зрения людей 
которые там...их лучше не спрашивать. Минские были бы ужасным 
концом. Взамен их - ужас без конца.

Город держится. Но ведь и сталь ломается в итоге. А там люди. Люди 
под огнем

Димитриев
Тридцать лет Российская Федерация искала свою миссию. Интел-

лектуалы думали над идеологией, над смыслами. И тут пришли к об-
щему пониманию: венец тысячелетней истории, ее высшая точка и ве-
ликая миссия это расхуярить хохлов.

Образ будущего
В данный момент ВСУ сносят наши позиции на бахмутском направ-

лении кассетными боеприпасами. Контрбатарейная борьба не рабо-
тает. Все горит кругом. Мужики держатся, ждут авиацию. Генштаб пока 
не передал нашим ребятам кассетные бомбы и ракеты с кассетными 
боеприпасами для ответов. Остается только верить в наших ребят и 
наших летчиков. Сейчас их выход.

https://t.me/donrf22/25660
https://t.me/russ_orientalist/15019
https://t.me/obrazbuduschego2/14813
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Зерновая сделка,
• Путин будет защищать от поляков Белоруссию, а Украину не бу-

дет, но нового раздела Польши не миновать,
• Предположительный арест Стрелкова,
• Изменения призывного возраста по просьбам трудящихся,
• Мусульманские протесты в Москве

Логика Маркова
США. Выясняется схема коррупционной схемы Порошенко- Байден. 

По ней Байден помог Порошенко получить кредит США правительству 
Украины на 1 млрд долларов. Порошенко украл большую часть этого 
кредита. А из украденного кредита дал Джо Байдену 17 миллионов 
долларов отката через его сына Хантера Байдена. 

Опубликована прослушка переговоров об этом. Прослушку слили 
говорят рядовые сотрудники ФБР, которые очень недовольны тем, что 
очевидная коррупция семьи Байденов покрывается руководством ФБР 
и других спецслужб США, которые находятся в сговоре с президентом 
США Байденом.

Маловат откат то, 1,7% от суммы. Почему такой маленький откат?

Дмитрий Медведев
У Борреля жестокая словесная диарея по поводу зерновой сделки. 

Типа мы во всём виноваты, морим голодом планету и лишаем мирных 
укробандеровцев их законного заработка. 

Надо его самого на строгую диету. Только вода, и всё. А то как зерно 
Африке, Боррель и ему подобные засранцы сразу бегут в кусты. Ниче-
го не знаем, мы берём зерно только для родных толстомордых евро-
пейцев. А как прижали их вместе с салонаркоманами – караул, голо-
даем. 

Так что пусть определится: или Европа, наконец, выполнит наши 
справедливые требования по торговле российским зерном, или пусть 
просто умерят аппетит. А то этот Боррель и его выкормыши, которые 
жрут в три горла, ненароком и подохнуть могут, захлебнувшись в сво-
их зловонных испражнениях.

Политджойстик/Politjoystic
В сценарии так и было. После КОВИД19 следующая мировая кри-

зисная тема - продовольствие: еда и питьевая вода. Мы обострили и 
ввели их с опережением, а там не готовы.

AGDchan
В истории с зерновой сделкой стоит отметить следующее:

https://t.me/logikamarkova/7423
https://t.me/medvedev_telegram/358
https://t.me/politjoystic/33427
https://t.me/Agdchan/11094
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1. Когда мы ни с кем не договариваемся, а поступаем так, как счи-
таем нужным — мы ВСЕГДА выигрываем. 

2. Когда мы начинаем договариваться с агрессивным, самовлю-
бленным и совершенно маникально-фанатичным врагом (посмотри-
те, КАК он пробивает всеминую ЛГБТ-повестку и остальной глобалист-
ский бред), мы всегда теряем.

3. Когда мы поступаем жестко, народ радуется, ликует и идет на 
фронт. 

4. Когда мы медлим, колеблемся и пытаемся сгладить противоре-
чия, народ тоскует, сомневается и подумывает о предательстве в вер-
хах и даже о мятежах.

Давайте нарушать — в меру разумного — все обязательства перед 
сошедшим с ума Западом, кроме ядерных. Атаковать врага, разносить 
в прах его инфраструктуры, атаковать дипломатически, идеологиче-
ски, сетевым образом, внедряться в его общества и раскачивать их до 
предела, раздавать премии тем, кто на Западе и на не-Западе поддер-
живает традиционные ценности, нещадно карать либералов и иноа-
гентов у себя или где можем только дотянуться. Давайте нападем на 
Соросов и Ротшильдов, на ФРС и CFR (начать можно с их внутренней 
агентуры в самой России). То есть давайте вести себя с врагом так, как 
он ведет себя с нами. 

Ни зерна, ни черно-морских круизов для врага. И тогда и те, кто ко-
леблется (например, реалист и прагматик Эрдоган) — просто сместят 
окно Овертона. Со злыми русскими иметь дело страшно и себе доро-
же. Вот что все должны понять. 

А они нас сейчас уже по-настоящему разозлили.

Старше Эдды
За год Киев под прикрытием черноморской инициативы накопил 

значительные военно-промышленные, топливные мощности в пор-
тах, заявил первый зампостпреда РФ при ООН Полянский.

РФ рассматривает портовую инфраструктуру Украины как место дис-
локации и пополнения ВСУ западным вооружением, добавил он. (РИА 
Новости) 

Надеюсь, что сейчас уже в ничего не помешает эту самую инфра-
структуру наконец-то уничтожить. Ну или по крайней мере привести в 
частичную негодность.

Раньше всех. Ну почти.
Путин пока не планирует контактов с Эрдоганом, сообщил ТАСС Пе-

сков.

AGDchan
Вот совершенно правильно. Спешить не надо. Мы еще не стерли 

с лица земли Одесский порт и не приступили к освобождению этого 
славного русского города.

https://t.me/vysokygovorit/12314
https://t.me/bbbreaking/161161
https://t.me/Agdchan/11112
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Раньше всех. Ну почти.
Эрдоган обсудил с Зеленским детали по продлению действия «зер-

новой сделки» — канцелярия турецкого лидера

Военкор Котенок
Путин:
- результатов украинского контрнаступления нет;
- ВСУ понесли огромные потери - десятки тысяч человек;
- мобилизационный ресурс Украины истощается;
- целью формирующегося польско-литовско-украинского соедине-

ния является оккупация Украины;
- нападение Польши на Белоруссию будет расцениваться как напа-

дение на Россию, Москва ответит всеми имеющимися средствами.

Байки из Спасской Башни
«Развязывание агрессии против Белоруссии будет означать развя-

зывание агрессии против РФ
Вот это важно. С самого начала СВО и особенно после наших не-

удач на определенном этапе Запад всерьез обдумывал возможную 
атаку Беларуси со стороны Польши. Мы знали об этом и, честно гово-
ря, очень опасались. Так опасались, что тему старались не затрагивать. 
Оснастив наших друзей в Минске ТЯО, войсками и Вагнером, мы ста-
ли говорить об этом открыто. Значит, теперь мы по настоящему готову 
ударить в ответ. Минск - это наше всё».

Сергей Марков, политолог

Русский инженер
А вот и звоночки для Варшавы)) мои постоянные читатели помнят, 

что я ещё зимой описывал, как будет проходить трансформация Вос-
точной Европы после завершения украинского эпизода. Вот и ВВП на-
поминает про Познань. 

Но думаю это будет уже после того, как поляки возьмут Львов. Они 
просто обязаны прокатиться на горках своего гонора, ну и для жите-
лей Галиции, для излечения от русофобии, необходимо вспомнить все 
прелести жизни под польскими панами. Года, максимум двух будет 
достаточно.

А потом ситуация созреет и до нового раздела Польши. 
Хорошее повтори

Книга Носовича
Обратите внимание, как по-разному звучали слова Путина об исто-

рических притязаниях Польши на земли Западной Украины и Белару-
си. 

Беларусь. Нападение на союзную Белоруссию будет расценено как 

https://t.me/bbbreaking/161199
https://t.me/voenkorKotenok/49341
https://t.me/kremlin_bashnya/39769
https://t.me/rusengineer/1243
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нападение на Россию, на которое Россия ответит Польше всем име-
ющимся арсеналом средств (читайте статью С. Караганова в журнале 
«Профиль»). 

Украина. Если польские войска войдут в области Западной Украи-
ны, то они останутся там навсегда. Точка. 

Иными словами - пущай забирают. Отрезанный ломоть. Полтора 
года пишу, что российская власть рассматривает как выгодный для Рос-
сии сценарий решение проблемы Западной Украины руками Польши. 
А также решение проблемы самой Польши руками Польши. Пусть от-
равятся и подавятся друг другом, как Польша Пилсудского подавилась 
межвоенной Галичиной с её Шухевичем и Бандерой. Если Западную 
Украину удастся второй раз продать Варшаве, это будет стратегическая 
победа России и над Западной Украиной, и над Варшавой. Во всяком 
случае, так по всем признакам думают Путин, Нарышкин и другие. 

Но ни Гродно, ни Брест, и вообще ни метра союзного государства 
Россия польским войскам не отдаст

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня Путин впервые прямо намекнул Польше, что забрать За-

падную Украину у поляков есть возможность. Но делать это нужно с 
согласованием с Москвой, и как можно скорее.

Поймут ли поляки намек?
Разрешат ли им американцы захватить часть Украины?

AGDchan
Конечно, можно было бы подумать, а не отдать ли Польше Запад-

ную Украину, чтобы им хлебнуть горя с этими невменяемыми манья-
ками, но…

1. Для этого поляки должны были бы воевать с киевскими нациста-
ми на нашей стороне, а не на их.

2. Это выглядело бы предательством перед малороссами, которых 
мы собираемся лечить, а не истреблять, не калечить и не унижать сно-
ва (этого в истории они получили довольно, да и сейчас себя ведут как 
дамы с низкой социальной ответственностью).

Поэтому Западную Украину мы Польше, скорее всего не отдадим, а 
вот восточно-польские земли, о чем сказал Путин, мы начинаем гео-
политически переосмыслять.

Вообще та, коалиция, которая сложилась на сей раз в Украинской 
войне против нас, развязывает нам руки, и приглашает пересмотреть 
принципы европейской геополитики и наш взгляд на Балтику и Вос-
точную Европу в целом.

Мы помним всё, кто что орал, когда нам было трудно. 
И даже не думайте, мы всех, кого надо, накажем, когда придет вре-

мя. 
Но ведь ЛГБТ-евро-геополитика именно этого и хочет? Ну уж точно 

не воевать по-настоящему. ЕС — это постмодернистский бордель. Ко-

https://t.me/ctotoznayu/4654
https://t.me/Agdchan/11116
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торый должен быть разрушен.

Захар Прилепин
Новость звучит так:
Глава минобороны Польши Блащак принял решение о переброске 

войск с запада к восточным границам страны из-за тренировок ЧВК 
«Вагнер» в Беларуси.

Как эту новость надо читать:
Блащаку позвонили американские коллеги и велели перебросить 

войска: чтоб минимизировать риск наступления «Вагнера» на Украи-
ну.

Что мы должны понимать:
Если в Кремле будет принято решение о вводе «Вагнера» в кампа-

нию и наступлении «Вагнера», скажем, на Киев, никого в Кремле при-
сутствие польских войск на границе не смутит и не остановит.

AGDchan
Да, еще. Ряд недружественных стран предоставил местожительство 

кое-кому из российских беглых либералов, то есть военных преступни-
ков. Если не выдадите, мы вынуждены будем побеспокоить — пусть и 
с некоторым нарушением вашей “суверенности”. У раболепстующей 
швали суверенитета не бывает.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мирослава Регинская, жена Игоря Стрелкова:
Сегодня, примерно в 11:30 к нам приехали представители след-

ственного комитета. Меня в это время дома не было. Вскоре, со слов 
консьержа, они вывели моего супруга под руки и увезли в неизвест-
ном направлении.

От друзей мне удалось выяснить, что моему мужу выдвинуты обви-
нения по статье 282 УК РФ (экстремизм).

О местонахождении мужа мне ничего неизвестно, на связь он не 
выходил.

В момент задержания меня дома не было .

Холмогоров
Ни одного русского никогда нельзя задерживать по 282 статье.
Это харам.
Эта статья должна быть либо для экстремистов-исламистов и этно-

сепаратистов, либо её быть не должно.
Любой призрак возрождения «русской статьи» - это дорога в про-

пасть.
Надеюсь Мирослава все-таки путает и имеется в виду статья 280. 
Тоже ничего хорошего, но 282 это абсолютно харам.

https://t.me/zakharprilepin/18971
https://t.me/Agdchan/11117
https://t.me/strelkovii/6161
https://t.me/holmogortalks/30071
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Политджойстик/Politjoystic
Обыски и задержание Стрелкова (Гиркин) снимают еще одну нео-

пределенность с 2014 года. Но, в отличие от Пригожина у Стрелкова 
нет ни ЧВК ни достаточного «звука голоса» для избирателей.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сегодня, 21 июля 2023 года, стало известно, что в своей квартире в 

Москве задержан российский военный, государственный и политиче-
ский деятель, герой ополчения Новороссии Игорь Иванович Стрелков.

Игорь Иванович известен стране, как человек, не идущий на ком-
промиссы в вопросах защиты национальных интересов России. Эта 
принципиальная  позиция вынуждает его врагов и врагов нашей стра-
ны использовать против него методы клеветы и провокаций. 

Игорь Иванович открыто и аргументированно критиковал действия 
представителей власти, в том числе и президента, но свобода слова, 
которую предоставляло государство, свидетельствовала о том, что ру-
ководство страны соблюдает ст.29 Конституции России. Сегодня уве-
ренность в этом подорвана -  мы видим, что в нашей стране проис-
ходят процессы, которые свидетельствуют об отходе представителей 
власти от базовых ценностей.

В последнее время после событий 24 июня этого года Игорь Ива-
нович последовательно добивался осуждения на государственном 
уровне действий незаконного вооруженного формирования — ЧВК 
«Вагнер» и деятельности его руководителя Пригожина Е.В., чем вызы-
вал открытые угрозы в свой адрес. Его задержание совпало по време-
ни с попыткой раскола организации «Клуб рассерженных патриотов» 
в вопросе отношения организации к ЧВК «Вагнер» и последствиям, 
которые несёт для нашей страны и нашего народа дальнейшее суще-
ствование вооружённых и обученных наёмников, в том числе уголов-
ников, не обременённых присягой России.

Мы считаем, что сегодняшнее задержание подрывает доверие на-
селения страны к правоохранительным органам, что оно является про-
должением нечестной борьбы с Игорем Ивановичем и несёт крайне 
негативные последствия для стабильности страны в условиях СВО. 

Выражаем безоговорочную поддержку Игорю Ивановичу, как ли-
деру «Клуба рассерженных патриотов», требуем от сотрудников пра-
воохранительных органов освободить Стрелкова и придать гласности 
всех заказчиков очередной провокации.

Соратники Игоря Ивановича Стрелкова

Политджойстик/Politjoystic
С утра этих сообщений ждал. Про Стрелкова. Борьба идет непро-

стая и выбор сложный, но надо двигаться вперед. Ничего с ним не бу-
дет. Информационное поле надо выровнять, вот и весь вопрос. 

...
Когда вы говорите: «гибридная война,» то может и не осознаете сте-

https://t.me/politjoystic/33430
https://t.me/strelkovii/6162
https://t.me/politjoystic/33431
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пень важности, говорите ради красного словца. Но, ныне слово, идея 
- это как атомное оружие, потому что оно/она у миллионов меняет от-
ношение к силе, к власти и правилам. 

...
Только пригожинский демарш испугал, а стрелковский поменял, а 

это опаснее.

Старовойтов о политике
Написал об этом за три дня до ареста Стрелкова. А вообще дав-

но было понятно, что патриотическая телеграм-вольница могла су-
ществовать ровно до тех пор, пока нужны были союзники среди уль-
тра-патриотов. Сейчас, очевидно, потребности в ЛОМах у государства 
несколько скорректировались. Повестка меняется, а чтобы остальные 
быстрее понимали - казнят пару-тройку громких имен. Вопрос не в 
том, что будет со Стрелковым, а кто будет следующим?

Холмогоров
Существуют два правильных модуса отношения к Стрелкову.
1. Герой прошлых лет, заслуги которого перед Россией и русскими 

огромны и потому есть вещи, которые можно и нужно потерпеть и по-
крыть любовью. Индульгенция героя, как учит нас первая декада Тита 
Ливия, не абсолютна и есть вещи, за которые и героя справедливо 
того, но Стрелков, все-таки, этой меры не перешел. Он злоязычен и не 
более того. В этом смысле преследование Стрелкова несправедливо 
и необоснованно.

2. Злоязычный человек, который, при этом, подмечает многие важ-
ные нюансы, проговаривает вещи, которые другие проговаривать не 
решаются и указывает на опасности, которые другие игнорируют. За 
эту полезную работу по содержанию можно снизойти к издержкам 
формы и характера, просто научиться выделять полезные вещества, а 
остальное сливать.

То есть по факту Стрелков - это такой «шут» (иногда он буквально 
скатывается до кринжового юмора) с прошлыми заслугами. Так к это-
му и надо относиться.

Напротив, самое нелепое - это видеть в Стрелкове какого-то опасно-
го политического организатора (его способность к политической орга-
низации балансирует на точке около абсолютного нуля) или пресле-
довать в уголовном порядке за злоязычие, которым он, по большому 
счету, наказывает прежде всего самого себя.  Преследовать его как по-
литика это значит поднимать его крайне низкие акции как политика. А 
репрессировать в его лице критику - значит вредить делу.

Zаписки мичмана Птичкина
А напомните, сколько самолётов ВС РФ сбил полковник Стрелков?

историк-алкоголик

https://t.me/sstarovoytov/736
https://t.me/holmogortalks/30079
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Сейчас Стрелкову впаяют разжигание ненависти по национально-
му признаку к этнической группе «украинцы».

Украинцы ведь неотъемлемая часть многонационального народа 
Российской Федерации, в отличие от русских, к украинцам у нас при-
нято бережно, со всем уважением.

Нам пишут из Янины.
Мда... продолжение текста  про отсутствие у нас «Башни Победы» 

смешно и грустно запоздало.
Сидел тут, формировал заказы на радиооборудование и ковырял-

ся в бесконечных завалах всячины уже приехавшей и собирал из неё 
комплекты на выдачу людям, формулировал в голове фразы типа «Мы 
удобны, пока мы помогаем армии добиваться хоть каких-то успехов, 
чтобы потом ими можно было торговаться» или «Репрессии и вообще 
заметное давление в какой-либо форме начнётся тогда, когда «помо-
гающие добиться лучших условий на переговорах» попробуют обре-
сти публичную политическую субъектность». Предполагал расписать, 
что КРП, а это именно зародыш такой «публичной политической субъ-
ектности» сначала будут пытаться «разваливать изнутри» в соответ-
ствии с методиками, которые в своё время излагал достаточно под-
робно и детально покойный Костя Крылов.  И вот тогда, если не полу-
чится, уже начнутся прямые обвинения, суды, посадки.

Но... то ли власти наши после Пригожинской эскапады стали совсем 
нервные, то ли операторы «лёгких касаний» заняты на других фрон-
тах... следом за вполне ожидаемым обвинением Квачкова, который, с 
точки зрения судейских и прокурорских - известный смутьян, уже си-
дел и так далее, за него ухватиться поспособнее, последовал привод 
Стрелкова по пока ещё не ясно какой статье, потому что в сообщении 
его супруги написано 282-я (экстремизм), что есть ошибка - 280-я - это 
экстремизм, 282-я - разжигание межнациональной и иной розни.

За прошедшее с момента появления в Телеге этой новости время 
мне уже два человека сообщили своё мнение по этому поводу. Один 
что «Стрелкова скоро выпустят, просто хотят хайпа добавить», другой 
что «Аааааааа! Вас же с Грубником сажать не будут! Вас же просто 
«украинская ДРГ» завалит!!!».  

Что я могу сказать?
Стрелкову и КРП в целом можно пожелать поменьше неприятностей 

с судейскими и прокурорскими, а КЦПН тем временем продолжает ра-
боту. Сегодня в наши края прибыл очередной «СВО-экспресс», экипаж 
которого уложен спать, а я пошёл раскладывать по кучкам ништяки, 
потому что на обратном пути до границы парни будут развозить уже 
целевые посылки.

Культурная война | Kulturkampf
Давно отписался от Игоря Ивановича, ибо уж очень он душнит, тер-

петь это нет никаких сил. Но арест его всячески осуждаю и не поддер-
живаю.

https://t.me/wehearfromyanina/2319
https://t.me/wehearfromyanina/2319
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Как будто у нас арестовывать больше некого. Вон военная прокура-
тура до сих пор никак не проявляет интереса к пропавшему обмунди-
рованию, которым завалено Авито.

Короче — свободу Стрелкову!

Александр Ходаковский
Не знаю, есть ли у Стрелкова в списке человек, к которому он бы ис-

пытывал больше неприязни, чем ко мне, но вот случилась с ним эта 
история - я и не почувствовал ни злорадства, ни сочувствия.. Каждый 
сам кузнец своего счастья и сам несёт ответственность за действие 
или бездействие, равно как и за сказанное или умолчанное.  Думаю, 
что Стрелков не будет извлечён из нашей действительности и ещё по-
радует нас своим уникальным видением мира.

«Черный полковник» В.Алкснис
В связи с сегодняшним задержанием по обвинению в экстремизме 

Игоря Ивановича Стрелкова я, полковник в отставке Алкснис В.И., за-
являю, что это не просто преступление нашей власти, а намного хуже. 

Это ошибка, которая ей очень дорого обойдется. Но проблема в том, 
что она обойдется дорого не только власти, но и всем нам. Речь идет 
об угрозе гибели России, как государства с тысячелетней историей, 
что уже признает даже президент В.Путин. 

Наша власть неспособная добиться военного поражения Украины 
на полях сражений решила действовать по принципу : «Бей своих, что-
бы чужие боялись!». Она решила заткнуть рот людям, которые под-
держивают военные действия на Украине, но выступают с резкой кри-
тикой, как они проводятся. 

Разве Игорь Стрелков с начала СВО криком не кричал о необходи-
мости проведения мобилизации, чтобы добиться хотя бы паритета в 
живой силе с врагом? 

Разве Игорь Стрелков не взывал к запрету «мясных штурмов», кото-
рые привели к валу тысяч похоронок в дома наших сограждан? 

Разве Игорь Стрелков не предупреждал об отсутствии надлежащего 
обеспечения наших войск на Украине и необходимости мобилизации 
не только армию, но и нашей оборонной промышленности? А также 
общества в целом? 

Разве Игорь Стрелков на протяжении многих месяцев не предупре-
ждал об опасности наличия на фронте ЧВК «Вагнер» и возможности с 
ее стороны любых незаконных действий, включая мятеж?  Разве Игорь 
Стрелков не  требовал прекращения шапкозакидательской пропаган-
ды на федеральных телеканалах, по сути работающих на врага и вме-
сто формирования оборонного сознания, убаюкивающих наших граж-
дан, что все идет по плану и наша победа произойдет со дня на день?  

Разве Игорь Стрелков не предупреждал об опасности постоянных 
«договорняков», «зерновых сделок» и заботы об аммиакопроводах в 
комплексе с газопроводами, а также предательской заботе о мостах 
через Днепр?

https://t.me/aleksandr_skif/2801
https://t.me/blackcolonel2020/1067
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В сложившейся ситуации я, полковник Алкснис, выражаю солидар-
ность с моими соратниками полковником В.Квачковым и полковни-
ком И.Стрелковым.

Делай, что должно, и будь, как будет!

Русский тарантасъ
Задержан Стрелков. Первый раз за много лет, беру сообщение из 

его канала. Инкриминируют «экстремизм». Очень жаль, что в нашей 
стране не нашлось места для этого человека. Места, где он смог при-
менить все свои лучшие качества, таланты, способности и опыт. Очень 
надеялся, что его привлекут не по статье, а к диверсионно-партизан-
ской работе. Но, вышло как всегда...Жаль. Желаю Игорю Всеволодо-
вичу скорее выбраться из этой передряги.

Андрей Медведев
Игоря Стрелкова задержали, вроде как по по 282-й статье. 
Против кого он возбуждал ненависть, и чьё достоинство унижал, 

мне лично разобраться трудно. Потому что наговорил Игорь Ивано-
вич за последний год такую кучу всего, и стольких людей подверг кри-
титке, что мама не горюй.

Одна его постоянная борьба с Александр Ходаковским чего стоит. 
Был момент - едва ни недели без строчки. Стрелков писал из Москвы, 
Ходаковский находился на фронте. 

Ну а в последние дни он поругался даже с коллегами из своего клу-
ба патриотов.

Но тем не менее. Во-первых, мне кажется, что Стрелков не вполне 
здоров. Душевно не здоров. Дай Бог, если я ошибаюсь. Но его поведе-
ние порой обескураживает, и наводит на определённые мысли.

И во-вторых. Есть прошлые заслуги. Перед страной и Новороссией. 
И если  признаются, скажем, былые заслуги Исинбаевой, то отчего не 
учесть былые заслуги Стрелкова?

Но повторю, переругаться со всеми, с кем только возможно, при-
чём, зачастую в самой оскорбительной форме, это нужно суметь.

Но это действительно прямо вот 282-я? Не уверен. 
Хотя, его последние посты, это прямо совсем уже слишком.

Платон Беседин
Задержание Игоря Стрелкова закономерно. Таков путь. Другого быть 

не могло. 
Наговорил в последнее время Стрелков много. Избыточно много. В 

том числе, откровенного сюра. 
Но повторю ранее сказанное: история Стрелкова - это история не-

востребованности, когда стране не нужны недежурные патриоты. И 
сколько таких людей у нас без дела? Не только рассерженных, но и 
невостребованных патриотов.

https://t.me/DmitriySteshin/8481
https://t.me/MedvedevVesti/14869
https://t.me/pbesedin/2365
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ПриZрак Новороссии
Ну, что.
Если система очень хочет идти по пути саморазрушения, самодис-

кредитации и подрыва своей же собственной легитимности (доверия) 
среди своих же граждан, то кто может ей в этом помешать??

Ситуация со Стрелковым - это маркер на адекватность реалиям, вы-
бора тенденций и понимания куда направлен вектор движения.

Я знаю лично, что за жизнь, как и за свою свободу, он не держится.
Зато очень крепко держится за свои принципы, которым не изме-

нял и не изменяет. 
И я уверен, будет держаться и дальше. Сломать его не выйдет.
Ну, а насчет смехотворных обвинений по статье «экстремизм», сра-

зу вспомнился классик:
«Во времена всеобщей лжи говорить правду – это экстремизм»
И да.
С удовольствием читаю злорадствующих дегенератов.
Которые даже не представляют, насколько убогими и жалкими они 

выглядят. 
Как набравшие в рот говна дети, которые стараются этим говном 

плюнуть. Получается в массе плохо - у кого-то течет по щекам, кто-то 
не добегает и проглатывает. 

В дерьме при это вы. Не он.
Стрелков - человек чести. Он уже мертв. Как и многие из нас. 
Чем вы его заденете, запугаете, унизите? А, убогие?
У человека есть Дело,  Цель и Путь.
Которому он не изменяет и по которому он идет.
Несмотря ни на что.
И будет идти.
Он - личность. 
Вы - перхоть.

Платон Беседин
Говнолитие в адрес Стрелкова ничего не изменит. Наоборот. 
Из городского сумасшедшего, как кто-то думал раньше, он превра-

тится в реального лидера, пусть и для небольшого круга. 
А вот лить помои в его адрес с дивана - ну, такое себе.

Умный еврей при губернаторе
Ничего плохого не хочу говорить про Стрелкова. Просто не хочу и 

все. Да, якшался с людьми, не стоящими плевка. Да, был, мягко гово-
ря, был преувеличенного мнения о себе (будто бы он один) Да, глупо-
стей наговорил и написал - вагон. Все равно. Он - боевой товарищ мо-
его любимого дорогого друга. Он - русский офицер. Он - настоящий 
патриот настоящей России. Нелепый, наивный, идеалистичный сверх 

https://t.me/ghost_of_novorossia/13974
https://t.me/pbesedin/2366
https://t.me/governorsjew/7757
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меры, ригорист... Да хоть бы и дурак. Все равно. У него были героиче-
ские дни  Славянска. Он наш. В чем-то главном.

Товарищ правительство. Он правда много лишнего сказал. Правда. 
Дай ему погоны и гранаты, пусть искупает кровью. Не надо тюрьмы и 
сумы.

Объясняет Readovka
На арест Игоря Стрелкова
Игорь Стрелков, вне зависимости от отношения к нему и его рито-

рике, — это один из главных героев «Русской весны». Как ни относись 
к его сегодняшней риторике, этот человек уже вписал себя в русскую 
историю. У нас огромное количество врагов, но мы ведём себя так, как 
будто уже победили. Единственные, кто сейчас действительно имеют 
основания веселиться, — это украинцы. 

Другое дело, что Игорю Ивановичу стоило и стоит помнить, что идёт 
война, и соизмерять свою риторику с этим фактом необходимо, это 
тоже правда. 

И всё же главное — Стрелкову часто припоминали то, как ему тяже-
ло подняться над личными обидами. Но именно личные обиды сей-
час двигают теми, кто пытается отправить его за решётку. Это дурная 
идея, и она не может иметь хороших последствий. Сторонам конфлик-
та стоит взять себя в руки. Как можно скорее.

Владислав Угольный
Стрелкова, если что, я люто уважаю. Он герой моих детских грёз, 

как пела группа Аффинаж.
Но, увы, хороший командир ополчения - хреновый организатор об-

щественных движений. Да и медиа-деятель - тоже.
В принципе, медиа-деятели и организаторы общественных движе-

ний - шваль, бестолочи, лицемеры, мрази и так далее. В отличии от 
командиров ополчения.

Игорь Иванович святой человек. Просто дурак и лезет в грязь. И в 
этой грязи выглядит невероятно смешно, как лох. И зачем в эту грязь 
лезть?

Рамзай
На задержание Стрелкова.
Задержание Стрелкова является серьезным знаком того , что в госу-

дарстве радикально меняется вся информационная повестка. 
И, если до этого, можно было говорить о том, что руководство стра-

ны подчеркнуто снисходительно относилось к независимым медиа-
персонам, и даже демонстрировало их поддержку, встречаясь с ними 
(с оговоркой - во всех этих встречах принимали участие медиаперсо-
ны, представляющие крупные российские СМИ, или близкие к АП бло-
геры) в Кремле, то задержание одного из самых последовательных и 
жестких критиков военного руководства и лично Президента - Стрел-

https://t.me/readovkaru/3851
https://t.me/zola_of_renovation/5564
https://t.me/ramzayiegokomanda/3532
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кова (Гиркина), очевидный знак того, что, сложившаяся в информаци-
онном пространстве группа «неприкасаемых» («военкоры», блогеры 
и прочие ЛОМы - лидеры общественного мнения),  теряет неприкос-
новенность и с большой долей вероятности будет жёстко «зачищена» 
и отмодерирована.  

До недавнего времени в сети можно было радикально резко крити-
ковать высшее политическое руководство страны, включая Президен-
та, причем, часто в нелицеприятной форме. И Стрелков тут был одним 
из «фронтменов» такой критики. Теперь, судя по всему, приняты ре-
шения, серьезно отформатировать всё медиа пространство. 

Можно ожидать резкого ужесточения ответственности (вплоть до 
уголовного преследования) за любые выпады и действия, которые мо-
гут быть расценены властью как дискредитирующие специальную во-
енную операцию, армию и высшее политическое руководство. Зако-
нодательная база для этого давно готова и соответствующие поправ-
ки в УК давно внесены и работают. Но пока на уровне откровенных 
выпадов всякого рода либеральных фриков или проукраинских агита-
торов. 

Оправданием для такого ужесточения легко послужат многочислен-
ные ошибки и фейки, которыми полна история большинства «ЛОМов» 
в соцсетях, привыкших к неприкосновенности, и зачастую не проверя-
ющих факты, которые вбрасывают в информационное пространство. 
Ужесточая контроль за медиа пространством, Россия только повторя-
ет тот путь, который уже давным-давно уже прошла Украина, где лю-
бая критика существующий власти или военного командования авто-
матически влечёт за собой жесткое преследование и репрессии. 

Можно долго рассуждать на тему того, насколько это решение пра-
вильное, насколько оно комфортное для тех, кто исповедует свобо-
ду слова как культ и стремится поддерживать «разносторонность» в 
освещении событий СВО, но, безусловно то, что на той же Украине 
такие решения обеспечили полную мобилизацию украинского обще-
ства, его поддержку ведущейся войны, военного и политического ру-
ководства и контроль над общественным сознанием. Скорее всего, то 
же самое ждет и российское медиапространство. 

Нас ждут суровые времена...

Старая площадь
В стране больше не осталось «неприкасаемых». Готовимся к 24 году.

Это ещё не конец
Отставить панику, фанаты Стрелкова. ;)
Стрелков в данный момент дает показания по заявлению. Вечером 

должен быть дома. В СИЗО не поедет. Разве что сам что-то с дуру не 
наговорит на себя. Побеседует и поедет домой.

Это ещё не конец

https://t.me/staraya/11498
https://t.me/nonetutto/320
https://t.me/nonetutto/323
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«Хирург Вагнеров» Петровский, который написал заявление на 
Стрелкова, в понедельник объяснялся перед военными следователя-
ми по поводу хищений на фронте гуманитарки. По итогам разговорил-
ся, назвал настоящих врагов Родины и накатал заявление в защиту В. 
Путина.

Ольгерд Семёнов
Печально, что патриотов, даже таких как Стрелков, задерживают, а 

Штефанов свободно гуляет по Москве.

ДШРГ Русич
Стрелкову вменяются публичные призывы к осуществлению экстре-

мистской деятельности в интернете.
Имбицилы. Конечно Стрелков много лишнего говорил, но много и 

по делу.
Могли бы просто отключить интернет.
А что с обвинениями Гиркину и Рунову ?

Джига на могиле
Выдаст ли Путин Стрелкова в Гаагу?

Ростислав Шорохов
Теперь уже очевидно, что верхние россияне готовят мирные согла-

шения на текущих позициях, оставляя Донецк на артиллерийский за-
бой. Зачищают и без того выжженную медийную поляну — заводят 
дела на «z-экстремистов», которые не научились прогибаться в такт 
линии партии.

Как бы вы не относились к Стрелкову — он живая легенда, един-
ственный выживший лидер русского ополчения 2014-го года. Его ав-
торитет на фронте и в тылу явно выше, чем у любого другого прово-
енного спикера. Если Стрелкова закроют — это станет громким само-
стрелом в ногу и так охромевшей власти.

А вообще, удивительно — как российские тыловики и гаагский три-
бунал борются между собой за возможность прессовать русских па-
триотов. Воистину, международная солидарность.

Обыкновенный царизм
«Обыкновенный царизм» осуждает задержание Игоря Стрелкова, 

а также поведение доносчиков. 
Врага можно и нужно судить и задерживать за слова. 
С оппонентом нужно дискутировать и переубеждать его. 
Заукраинцы в России спокойно ведут свою деятельность и полиция 

их не трогает. 
Стрелков, всегда стоявший за победу над Украиной, задержан. 
Свободу Стрелкову!

https://t.me/olgerd_semenow/32975
https://t.me/dshrg2/1088
https://t.me/ruthink/1458
https://t.me/ros_shorohov/2241
https://t.me/ordinaryczarizm/2488
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Наша дискуссия не закончена

Юрий Баранчик
Аресты Квачкова и Стрелкова, конечно же, не случайны - радикаль-

ные элементы с обоих флангов зачищаются. С того фланга Навальный, 
с этого - Квачков и Стрелков. Правоохранительные органы долго не ре-
агировали на «рассерженных патриотов», рассчитывая, что те всё-та-
ки займут конструктивную позицию и поменяют стилистику критики. 
Но те и не думали занять вменяемую позицию. Результат закономе-
рен.

Larkin
Государство не смогло найти применение Стрелкову и он стал для 

государства проблемой. Мне кажется это ключевое. Каким бы он ни 
был, задача государства уметь использовать каждого в своих интере-
сах, извлечь пользу, а не вред. Получилось всё иначе. И это вновь раска-
лывает общество. Бесконечные расколы, каждый день мы всё ближе 
к озлоблению и гражданскому конфликту, причем не двух сторон, а в 
формате «death match» где каждый против каждого.

Игорь Караулов
Ругали Исинбаеву, а погорел Стрелков. Мне это очень понятно. Меня 

ведь не только СБУ в розыск объявляла, но и из «Известий» попёрли 
за излишний патриотизм в составе «группы Межуева». У нас иначе не 
бывает.

Стоит, однако, помнить, что без Стрелкова, без его рейда на Сла-
вянск Украина, скорее всего, задавила бы Донбасс ещё в 2014 году. И 
не было бы никакой донбасской темы, никакого донбасского текста, 
никакой зет-культуры и, само собой, никакой СВО.

МАРДАН
Очень жаль, что Россия так и не нашла достойного применения Иго-

рю Ивановичу Стрелкову.
Но Донбасс точно никогда не забудет, кто первый пришел к нему на 

помощь в 2014 году и разжёг костер Русского восстания.

Ростислав Шорохов
Представляю выписку из протокола:
«В апреле 2014 года вооружённый отряд под командованием Гир-

кина И.В. незаконно вторгся на территорию Украины и устроил воору-
жённый мятеж, повлекший создание сепаратистской республики ДНР. 
Тем самым Гиркин И.В. нарушил международно признанные границы 
и территориальную целостность Украины».

Хотя не, за вооружённый мятеж у нас в стране не наказывают.

Рядовой Губарев #КРП

https://t.me/barantchik/11135
https://t.me/larkin_doc/13318
https://t.me/karaulovnews/3643
https://t.me/mardanaka/15385
https://t.me/ros_shorohov/2242
https://t.me/pgubarev/746
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Направляюсь в Мещанский суд Москвы (Каланчевская 43 а).
Каждый русский должен быть сейчас там. 
Слава России!

Владислав Угольный
Стрелкову - свободу.
Ехать к суду я своим подписчикам не рекомендую. Не сколько пото-

му что вас принять могут, сколько из-за презрения к уличной полити-
ке. Давайте не деградировать Российскую Федерацию до уровня, ког-
да толпа на улице чёт решает, пожалуйста.

Популизм - грех.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Задержали Павла Губарева

МАРДАН
К Мещанскому суду подъехал пустой автозак. Плохой признак для 

Стрелкова.

Раньше всех. Ну почти.
Стрелкову вменяются публичные призывы к осуществлению экстре-

мистской деятельности в интернете и грозит до 5 лет заключения.

Игорь Караулов
Любопытно, что ещё год назад многие патриоты поддержали бы за-

кон о лишении гражданства за экстремизм. Но в день, когда арестова-
ли Стрелкова, ни одного сторонника у такой идеи быть не может. Ведь 
сегодня могли бы Стрелкова и гражданства лишить. И выслать прямо 
в Гаагу.

Лев Вершинин
К огромному сожалению, в рамках поступающей чуть ли не ежеми-

нутно новой информации, скверные ощущения усугубляются. Наде-
юсь, я чересчур склонен к панике.

Zаписки мичмана Птичкина
Российская Федерация, 21 июля 2023 года
Игорь Стрелков арестован, ближайшие два месяца он проведёт в 

СИЗО. 
Павел Губарев задержан, предварительно на 15 суток.

Логика Маркова
Игорь Стрелков арестован. До 18 сентября, за призывы к экстре-

мистской деятельности в интернете. 
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Все гадают, за что? Ведь он же за СВО. 
Но здесь и гадать нечего.
 Я еще полгода назад предупреждал и прямо просил Стрелкова пре-

кратить оскорблять лично президента. Стрелков сначала прослушал 
мой разумный совет, а потом опять ударился в разнузданную дискре-
дитацию высшего руководства нашего государства. 

Это не допустимо. Мне это было ясно. Да и всем это ясно.
Мой второй совет Стрелкову сейчас, - немедленно извинитесь пе-

ред властью и клятвенно пообещайте свою критику вести в нормаль-
ных рамках. Вас, уверен, отпустят. И тогда мы с удовольствием будет 
опять читать ваши очень критические военные обзоры. Они полезны, 
даже если мы против. А вот это ваше разнузданное полоскание Пре-
зидента дайте слово больше никогда не делать.

Рядовой Губарев #КРП
Я на свободе. Получил разъяснение инспектора по админнадзору о 

том, что одиночные пикеты запрещены.
На вопрос почему русским запрещены одиночные пикеты, а мигран-

там разрешены несанкционированные марши с религиозными лозун-
гами ответа я не получил.

Юрий Баранчик
Жалко, конечно, что, несомненно, талантливый человек, который 

уже принес много пользы Родине, оказался в последние годы нево-
стребован, и так распорядился своими талантами. Все-таки на негати-
ве нельзя построить ни дом, ни общественное движение. Нельзя все 
мазать одной только черной краской. Надо продвигать и позитивную 
повестку, на ней строить образ будущего.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересно, а Гиркин после того, как присядет, будет уже по ново-

му закону иметь право на вербовку в нашенский иностранный леги-
он, или же нет, и вербовка его в войска станет возможна только когда 
и если на зону приезжают торговцы «черным деревом»?

В то, что Стрелков не сядет, я не верю. Если арест - 99,9% - обвини-
тельный приговор. Вот был бы домашний там... Были бы и варианты. 
А с нашей системой правосудия только и остается надеяться на услов-
ку или ниже нижнего...

https://t.me/pgubarev/754
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Тот самый Олень
По поводу ареста Стрелкова в этих ваших телеграмах наплодили ка-

кое-то рекордное количество забористой конспирологии - особенно 
порадовала эпичная версия про борьбу за право пиратства на Черном 
море с Пригожиным. Хоть сиквел снимай по мотивам этих фантазий 
«Пираты Черного моря: Джек Гиркин против капитана Вагнера».

Реальные же причины связаны не столько с Пригожиным и СВО, 
сколько со стремительно надвигающимися президентскими выбора-
ми. Стрелков как потенциальный кандидат на выборах 2024 вышел 
из зоны статистической погрешности, и был маркирован кремлевской 
социологией ФСО как потенциальная угроза. Гиркин действовал в од-
ном электоральном поле с президентом, и с крайне правого фланга 
откалывал от Путина голоса патриотов, канализируя их в негативном 
ключе. 

Усугубило положение Гиркина, что он публично оформил заявку на 
новый и очень перспективный электоральный сегмент «рассерженных 
патриотов», создав одноименный политический клуб, и это в Кремле 
посчитали за создание несистемной политической структуры с претен-
зией на захват власти. Окучиваемые Гиркиным и Пригожиным «рассер-
женные патриоты» как движущая сила уличного протеста для Кремля 
являются куда большей угрозой, чем «рассерженные горожане и кре-
аклы» образца Болотной и кампании «Навальный президент» - эти, 
как показали недавние события, способны не только посты запили-
вать в айфонах и снежками в полицию бросаться.

Как только кто-то выходит из кандидатской песочницы статпогреш-
ности (рейтинг более 2-3 процентов), выходит из под контроля и ста-
новится виден кремлевской социологии ФСО - автоматически вклю-
чается иммунная система. Объект внимательно изучают, и если угро-
за подтверждается - его либо поглощают (инкорпорируют в системное 
поле), либо убирают с доски с помощью дискредитационной кампа-
нии и уголовного дела. Иммунная система в случае с Гиркиным срабо-
тала на упреждение, хоть и выглядит уголовное дело по экстремист-
ской статье откровенно кринжово на фоне мятежа «Вагнера».

Стрелкову, кстати, предлагали вернуться в системное поле, проя-
вив себя в зоне СВО, причем по иронии судьбы предложение отпра-
вили через Пригожина. Но Гиркин отказался, в очередной раз показал 
свою самостийность и пошел свои путём, что и предопределило его 
жесткий демонтаж из системы. Уголовное дело - «красная карточка» и 
удаление с поля. Так было с Грудининым, Платошкиным, Удальцовым. 
То же самое произошло и с Навальным, когда «проект» вышел из под 
контроля кремлевских кураторов и строго отведенных для него систе-
мой рамок. Аналогичная история произошла с проектом «Пригожин 
2024». Фальстарт. «Путин 2024» на марше.

Правый Григоров
О Стрелкове
Вот уж не хотел бы воевать под его началом. Да и к его политиче-

https://t.me/trueolen/849
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ской деятельности я относился отрицательно. В ноябре 2018 года я 
даже уклонился от личного знакомства с Игорем Ивановичем.

Вообще, то, чем он занимался последнее время, называется фев-
рализмом. А моё отношение к феврализму известно. Не говоря уже о 
форме подачи разной критики. И вот эта деятельность была вредной.

Являлся ли Стрелков опасным экстремистом? Нет. У него нет ни дей-
ственной политической организации, ни штыков. Более того, все по-
литические проекты, в которых участвовал Игорь Иванович, развали-
лись. Начал разваливаться и последний.

А если у вас есть своя частная армия, диаспоры за спиной, боеви-
ки из борцовских клубов с президентами Рахмонами, то связываться 
с вами скорее всего не будут, считая последствия, а будут вести пере-
говоры. В такой момент окажется, что вести популярный и ругатель-
ный Телеграм-канал опаснее, чем двигать вооружённые колонны на 
Москву. Можете сравнить политический ущерб от мятежа Пригожина 
и от деятельности Стрелкова. Хотя оба героя мне несимпатичны.

В чём же дело? Где накопилось и прорвалось? Пригожин не дошёл 
до оскорблений Верховного, Стрелков дошёл, в общем тут накопилось. 
Тут и ищите причину. Тут это так работает.

Да, выступления против Верховного я считаю вредными. Тем более 
в непозволительной форме.

Однако про экстремизм. Реальная политическая опасность от героя 
Русской весны Игоря Ивановича Стрелкова ближе к нулю.

А само законодательство об экстремизме резиновое, его при жела-
нии можно натянуть на что угодно.

И параллельно у нас крайне недостаточно используются реально 
конкретные статьи УК об оправдании терроризма и госизмене. И по-
тому опасный экстремист Стрелков в тюрьме, а изменник Ройзман, 
например, на свободе. Но за Ройзманом целый Ельцин-центр стоит.

Мудростью власти являлось бы найти своевременно Стрелкову каку-
ю-нибудь службу, а не давать ему возможность превратиться во вред-
ного телеграм-публициста.

«Черный полковник» В.Алкснис
И все-таки Администрация Президента РФ приняла решение нане-

сти удар теперь по патриотам. 
Я до последнего надеялся, что там еще остались хоть немного раз-

умных людей, которые просчитывают последствия принимаемых ре-
шений. Но, увы… 

Полная импотенция власти, ее трусость, продемонстрированная во 
время мятежа ЧВК «Вагнер»  24 июня, наглядно показала нашим граж-
данам,  что ответственной власти, способной вывести страну из глубо-
чайшего военно-политического кризиса, в который эта же власть ее 
завела, в России нет. В России нет власти, способной одержать победу 
на Украине.  

И сегодняшнее решение суда арестовать Игоря Стрелкова, на мой 

https://t.me/blackcolonel2020/1068
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взгляд, носит отнюдь не хорошо продуманный характер, а скорее ис-
терический. И принято просто от бессилия.

 В этой ситуации я вновь заявляю, что я не сдамся и буду продол-
жать свою борьбу. И продолжать до конца. В том числе с «партией из-
мены», окопавшейся в  Кремле и на Старой площади. И жаждущей ка-
питулировать на Украине, пойдя на любые предательские «договор-
няки». 

Мою решимость подкрепляет смертный приговор, вынесенный мне 
болезнью. Как это ни покажется кому-то странным, но рак дает мне 
силы идти до конца. И именно сейчас я глубоко понимаю смысл из-
вестного высказывания: «Лучше умереть стоя, чем жить на коленях!». 

А запугать и тем более меня сломить не удастся.  
Я советский офицер и до конца буду верен воинской присяге, кото-

рую на верность Родине я дал в далеком августе 1968 года.
Честь имею!

Логика Маркова
По аресту Стрелкова нужно не обвинять власть в репрессиях, а удив-

ляться долготерпению власти. Почти год Стрелков в каком то упоении 
грубо ругается и оскорбляет президента во время тяжелейших испы-
таний нашей страны, когда стране нужна консолидация вокруг прези-
дента. Уверен, что Стрелкова не трогали именно по личному распоря-
жению президента. Дескать, героев желательно не сажать.

 Но всему же есть пределы. Стрелков перешел все допустимые пре-
делы в ругани президента. И даже наша гуманная и медленная и не-
решительная  машина власти сделала действие - прекратила его ата-
ки на верховного главнокомандующего путем изоляции рагателя.

Роман Алехин
Нижний предел призывного возраста решено оставить 18 лет, а верх-

ний повысить до 30 лет, а не как народу обещали и обосновывали ра-
нее - с 21 до 30 лет. 

Глава комитета Госдумы по обороне Картаполов попытался обосно-
вать ложь так: «нижний предел призывного возраста решено оставить 
18 лет, потому что очень много ребят хочет пойти служить именно в 
18 лет».

Напомню генералу Картаполову, что война - путь обмана, а обман 
- путь войны. Лгать своему народу, тем более, когда ложь исходит от 
народного избранника, - это становиться на путь войны с народом. Во 
время войны с внешним врагом - это недопустимо и очень опасно для 
самой государственности. 

А если кому-то до 21 года хочется служить, то есть возможность за-
ключить контракт для этого.

Образ будущего
Такой дешевый трюк Дума мало когда делала.
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Нижний предел призывного возраста не перенесли с 18 лет до 21 
года.

Потом как-нибудь, не при нас.
Вброс про повышение предела в 18 лет был жестом отчаяния при 

внезапной мобилизации осени 2022. Типа погасить недовольство. 
И так же изящно отменили сейчас. Кнопочки понажимали и все дела.
Конечно, никакой новой волны мобилизации не будет. Это тоже га-

рантировано теми же волшебниками.

МАРДАН
Глава комитета Госдумы РФ по обороне Андрей Картаполов «уточ-

нил»
 1. Нижний предел призывного возраста не будут повышать до 21 

года;
 2. Призывной возраст срочной службы составит с 18 до 30 лет
 3. Новые нормы призывного возраста не коснутся осеннего призы-

ва-2023, эти нормы заработают с весеннего призыва-2024.
Картаполов ещё в январе, когда подняли призывной возраст до 30 

лет, утверждал, что «позже» поднимут до 21 года и нижнюю границу.
Картаполов объяснил, что «возрастные границы призыва расширя-

ются в соответствии с пожеланиями молодых людей», которые мечта-
ют пойти служить в армию.

«Главная поправка, что верхний предел - это 30 лет. Нижний предел 
призывного возраста решено оставить 18 лет, потому что очень много 
ребят хочет пойти служить именно в 18 лет»

Советскую власть Картаполов застал во вполне зрелом возрасте. 
Поэтому формулировка «по многочисленным просьбам трудящихся» 
прошита у бывшего начальника ГлавПУРа на уровне подсознания.

В общем, танцуют служат в армии - ВСЕ!

историк-алкоголик
Экая блядская формулировка. Классика жанра «По многочисленным 

просьбам трудящихся». При чём реальная мотивация этой поправки 
всем предельно ясна, но всё равно надо изобразить покорного слугу 
народа. 

Есть такой момент в послевоенной истории СССР, который не очень 
любят вспоминать публичные сталинисты.

Дело в том, что во время Великой Отечественной денежное доволь-
ствие солдатам и офицерам не выдавалось на руки, а зачислялось на 
так называемые «вкладные книжки», то есть на счёт.

Кроме непосредственного довольствия назначались и наградные: 
например, за ордена Красной Звезды и  Красного Знамени полагалось 
по 15 рублей, героям Советского Союза 50 рублей в месяц. За каждый 
орден и даже боевую медаль что-то полагалось.

Но ни одна сберкасса не выдавала эти средства. Объяснялось, что 
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время тяжёлое, военное, после победы отдадим.
Война закончилась, на книжках живых и погибших числились мил-

лиарды рублей, но обналичить их всё ещё было нельзя.
В качестве компенсации оставили надбавки за боевые награды в 

том числе демобилизованным.
Шло время, надбавки ложились тяжелым грузом на советскую эко-

номику, а бесполезные рубли на вкладных книжках нервировали ве-
теранов.

И когда на конец 1947 запланировали денежную реформу, то бы-
стро состряпали несколько писем от ветеранов-орденоносцев, вдов 
героев войны и трудящихся по типу:

«Родине сейчас тяжело, а живём мы при советской власти и так хо-
рошо. В связи с чем, дорогой товарищ Сталин, отмените надбавки и 
заберите на нужды нашей родины деньги с вкладных книжек».

Для понимания, в Союзе только-только кончился очередной голод, 
в стране были миллионы вдов, получавших за потерю кормильца ни-
щенскую пенсию - 12 рублей (это те, чьих мужей записали в «пропав-
шие в без вести», вдовы официально погибших получали больше). 
Миллионы инвалидов-орденоносцев лишились большей части дохо-
да. И как бы всё по их искренней и личной просьбе.

Годы идут, а честно с людьми так никто и не научился говорить, свя-
то чтут самые паскудные советский традиции.

Юрий Баранчик
Думаю, Картаполова ругать не имеет никакого смысла - он только 

озвучил принятое гораздо выше, чем Госдума, решение. Я лично не 
сомневался, что 18 лет останутся - допустить, что два года парни будут 
шляться непонятно где, и непонятно чем заниматься, система не мо-
жет, особенно когда страна воюет.

МАРДАН
Продлевать срок службы в армии до 2 лет нет смысла — Картапо-

лов
Значит точно увеличат до 2 лет

Старше Эдды
На днях произошел скандал с бойцами спецназа «Гром». Во время 

антимигрантского рейда сотрудники не сняли обувь при проверке не-
легальной мечети. Это вызвало возмущение в соцсетях среди мигран-
тов и исламистов. Результат этого возмущения можно увидеть на ви-
део.

В интернете начался разгон темы протестного митинга, на который 
должны были выйти исламисты и мигранты. Само собой, он не был 
согласован. Что самое пугающее, так это участие московских имамов в 
призывах присоединиться к протестам. Сами протесты выглядят угро-
жающе, толпа агрессивно настроенных людей уверенно кричит рели-

https://t.me/barantchik/11132
https://t.me/mardanaka/15381
https://t.me/vysokygovorit/12312
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гиозные лозунги, со стороны все это выглядит совсем не мирно.
Легко догадаться, что для иностранных спецслужб нет подарка сла-

ще, чем разгневанные молодые мужчины. Собственно, СБУ уже рабо-
тает с повесткой национальных и религиозных меньшинств, провоци-
руя дестабилизацию с помощью сетки тг-каналов.

Известно, что региональные власти пытались повлиять на ситуацию, 
но не смогли. В ведомствах, где используют труд мигрантов, проводи-
ли слушания и лекции о недопустимости подобных акций протеста, но 
результата это не возымело. Фактически это означает, что недалеко 
ситуация, когда вообще не останется никаких рычагов влияния на ми-
грантское сообщество, кроме как силовой разгон. Провластные има-
мы не пользуются популярностью у прихожан, диаспоры занимаются 
лишь криминалом и коррупцией, гражданские институты контроля за 
мигрантами не работают.

При всем этом, проблема продолжает разрастаться. Контролиро-
вать ее уже становится все сложнее, а значит остается все меньше вре-
мени, пока ситуацию можно исправить без эксцессов.

Росич | Rosich
Что за хуйня? Вы хотите, чтобы как во Франции было? 
Жду видео, как ОМОН разгоняет эту не санкционированную сходку

Alex Parker Returns
Знаменитая рубрика «Бульба правильно уехал(с)». Митинг не был 

санкционирован властями, но правоохранительные органы почему то 
не вмешиваются. Они заняты скинхедом Руновым.

МАРДАН
Москвичи в десятом поколении кричат «Аллаху Акбар» в центре 

Москвы. 
Если вы вдруг не знали, то такбир имеет традицию в том числе и 

боевого клича. Точнее, в последние десятилетия он используется пре-
жде всего как боевой клич.

В Замоскворечье, том самом, от которого и пошло наименование 
Москвы - Сорок Сороков, мимо храма Священномученика Климента 
идет толпа иноплеменников с боевым религиозным кличем.

Полиция их не задерживает, несмотря на несанкционированный 
митинг. А сотрудников ГРОМ, которые зашли в молельный дом в Ко-
тельниках проверить документы у мигрантов, уже уволили.

Хотели как в Париже? Будет как в Париже.

ЖИВОВ Z
Это происходит сейчас в Москве. В Москве. Сейчас. Происходит. Все 

эти мужчины призывного возраста что делают в центре столицы? Теря-
юсь в догадках, может быть общественная поддержка одного из кан-
дидатов в мэры столицы?

https://t.me/rosich_ru/45829
https://t.me/apwagner/10356
https://t.me/mardanaka/15388
https://t.me/zhivoff/10167
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Джига на могиле
По сообщениям телеграм-каналов сотрудников спецназа «Гром», 

проводивших обыски в незаконных молельных домах ваххабитского 
толка уволили.

РФ, буквально, мчится к исламизму и религиозной войне.

Военкор Котенок
Атака на государство — политолог Николай Севостьянов о несанк-

ционированном шествии мигрантов в Москве, специально для кана-
ла Военкор Котенок:

1. Прежде всего, шествие ваххабитов (при всей условности данного 
термина) по центру Москвы под «такбиры» — это не религиозная ак-
ция, это акция политическая, тщательно спланированная и организо-
ванная. Списывать её на ЦИПсО (а такие попытки уже есть) и говорить 
о том, что участников шествия «обманули» — как минимум, несерьёз-
но.

2. Четко озвучен ультиматум — «не сметь заходить в наши мечети» 
(отсылка к событиям в Котельниках). Во-первых, ультиматумы от вах-
хабитов недопустимы в принципе. Во-вторых, ни в какую мечеть ни-
кто не заходил. Силовики зашли в подпольный «молельный дом», а 
это совсем другое. Подобные места регулярно «зачищаются» силови-
ками даже в исламских странах, в т.ч. в Саудовской Аравии, законода-
тельство которой основано на строгих нормах шариата.

3. Акция состоялась после того, как ряд источников сообщили об 
увольнении\отправке в СВО омоновцев, которые проводили рейд. Вне 
зависимости от достоверности данной информации, воспринята она 
была как слабость. На Востоке слабых принято бить. В данном слу-
чае слабым выглядит российское государство, и определенные силы 
(в т.ч. внешние) решили сделать «контрольный выстрел». Припугнуть 
на будущее, чтобы мы все — и власть, и коренное население — «зна-
ли свое место».

4. Беззубо и непрофессионально выглядит работа силовиков (а точ-
нее, её отсутствие), которые не приняли абсолютно никаких мер по пре-
сечению противоправного действия. Подобное шествие — это прежде 
всего несанкционированный митинг, который правоохранители обя-
заны разогнать. Представьте себе пару сотен «титульных» ребят, кото-
рые соберутся в центре под лозунгом «Русские вперед». Через сколь-
ко минут\секунд их начнут задерживать? А здесь что? Слабо? Или за-
коны в отношении мигрантов у нас уже не работают в принципе? Или 
побоялись, что за мигрантов вновь заступятся чеченские лидеры?

5. Точно так же, как акция не имеет отношение к религии, её декла-
рируемая связь с рейдами ОМОНа в Котельниках — всего лишь пред-
лог. Речь идёт о масштабном и очень опасном процессе — попытке 
перенести западные BLM-методички на российские реалии, а точнее 
— опробовать их на радикализированной и русофобской мигрантской 
среде. 

https://t.me/ruthink/1456
https://t.me/voenkorKotenok/49346
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6. Схема очень простая. Значительная часть мигрантов — это люди 
с серьезными комплексами, не нашедшие себя на своей земле. Всё 
это множится на поверхностное понимание Ислама, и на выходе мы 
получаем откровенных нацистов, завидующих русским и ненавидя-
щим их. Затем эта ненависть сублимируется в виде самоубеждения, 
что «все русские — алкаши и шлюхи», после чего получается готовый 
продукт — человек, превозносящий свою нацию, прикрывающийся 
религией, ненавидящий русских и Россию и готовый при любом пово-
де транслировать эту ненависть в окружающий мир.

7. Если раньше любимым клише подобных персонажей было то, что 
«пока мы (мигранты) работаем, русские бухают», то теперь подоспела 
новая методичка про то, что «русские в СВО не воюют». Это не шутка, 
при том что большинство фронтовых героев (как и тех, кто отдал свою 
жизнь) — русские, в мигрантских пабликах одним их самых популяр-
ных вбросов становятся рассказы про то, что «СВО вывозят мигранты» 
(которых в реальности на фронте почти нет).

8. В совокупности мы имеем дело с подготовкой почвы для реаль-
ной дезинтеграции государства и перехвата его институтов (в т.ч. мо-
нополии на насилие) диаспорами и псевдорелигиозными организа-
циями, подменяющими подлинный Ислам (с его духовными ценно-
стями и сложной морально-этической системой) банальной русофо-
бией, помноженной на поверхностную обрядность. В случае нежела-
ния\неспособности купировать данную проблему уже в краткосроч-
ной перспективе неизбежен её выход на неуправляемый уровень.

Русский тарантасъ
По поводу сегодняшнего «марша мусульман» в Москве.
Сетка ЦИПСо изо всех сил пытается разжечь межнациональные кон-

фликты внутри России. Организовать реальный протест у них не полу-
чилось просто потому что к этому нет ни малейших предпосылок, ни 
национальных, ни религиозных, ни из сферы культурных традиций. 
Cейчас пошла вторая волна попыток «создания реальности» демарш 
группки радикалов выдают за «масштабную акцию протеста».

Источники сообщают, что в Киеве планируют не просто стравить му-
сульман и христиан в Москве, но пойти несколько дальше.

Целью украинских провокаторов является стравливание представи-
телей власти и мусульманских элит. В материалах ЦИПСо обыденные 
рейды по выявлению мигрантов в Котельниках выглядят едва ли не 
как геноцид против мусульман. И мимо пронзительных воплей о на-
рушениях прав верующих влиятельные мусульмане просто так прой-
ти не смогут — достаточно просто вспомнить недавнее заявление Ка-
дырова.

При этом причастность ЦИПСо к «разгону темы» — это даже не те-
ория, а факт. Так сразу несколько ведущихся из Украины Telegram-ка-
налов, мимикрирующих под региональные мусульманские площад-
ки, сразу же активно поддержали сегодняшнюю акцию протестующих 
мигрантов у Московской исторической мечети на Новокузнецкой. И 

https://t.me/DmitriySteshin/8487
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речь не просто о символической поддержке — каналы из сетки ЦИП-
Со активно закупают крайне агрессивные репосты в мусульманских 
каналах и чатах, в которых сотрудников полиции называют свиньями.

Украинский план очевиден и прозрачен: массовая несанкциониро-
ванная акция => попытка устроить провокации и погромы => силовое 
подавление силами полиции => в соцсети высокопоставленных му-
сульман придут сотни и тысячи «просителей», которые расскажут, что 
«наших бьют».

При этом спираль насилия и агрессии будет самоподдерживающей-
ся — на каждое заявление или действие одной из сторон сразу же от-
ветит другая, а к чему это приведёт — одному Богу известно.

Так что дать ЦИПСо достичь успеха ни в коем случае нельзя. Раскол 
должен быть подавлен в зародыше.

Юрий Баранчик
Почему эти ребята призывного возраста маршируют по Москве, а 

не сидят в окопах на ЛБС, пока наши парни на фронте кровь пролива-
ют за Отечество? Не пора ли организовать несколько рейдов по рын-
кам и прочим скоплениям тружеников с юга?

Джига на могиле
Путин принял страну с водородной бомбой, а оставил с толпой мод-

жахедов с ваххабитскими бородками, скандирующими «аллах акбар» 
прямо в центре Москвы.

AGDchan
С мигрантами очень легко справиться. Два пути:
1. Убрать коррумпированную часть госаппарата, которая на мигран-

тах наживается (в ней нет ничего “мигрантского”, в основном это рус-
ские, но предатели народа и государства).

2. Усилить русскую идентичность в обществе, культуре, самосозна-
нии. Русский значит сильный, добрый, справедливый, нравственный. 
И попробуй такого тронь.

РИА Новости
Акция за свободу южных штатов США и против политики Вашингто-

на прошла у американского посольства в Москве

ЖИВОВ Z
США нахваливают Киев за правильное применение кассетных бо-

еприпасов. Я раньше хотел дожить до момента, когда человек ступит 
на Марс. 

Теперь хочу дожить до дня, когда представитель Кремля будет го-
ворить: «мексиканская армия успешно и эффективно применяет кас-
сетные боеприпасы в Техасе. Мы не желаем войны в США, но Техас - 
часть Мексики».

https://t.me/barantchik/11138
https://t.me/ruthink/1459
https://t.me/Agdchan/11118
https://t.me/rian_ru/209586
https://t.me/zhivoff/10153
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Что-то знаю / Павел Данилин
США не видят со стороны России никакой конкретной подготовки к 

применению ядерного оружия, заявил глава ЦРУ Бёрнс.
____
Вот же очконавты.
Вы это все, суки, увидите, когда ракеты растворят в белом мареве 

Вашингтон и Манхэттен. А пока да, вы ни хрена не видите.

Димитриев
С патриотами есть одна сложность: если ты не них рассчитываешь в 

сложной ситуации, то зря - они не придут, только самые близкие. До-
пустим, если нужно помочь в каком-то деле или выйти на незаконный 
митинг. Не расчитывай, что выйдет много людей. Потому что патриот 
он не за тебя, он за Родину. Ты же не Родина, ты просто человек.

Правый Григоров
Какие бы события ни происходили в России, мигрантская преступ-

ность, арест Стрелкова, даже жесткое изнасилование и убийство де-
вушки-подростка, у Румына во всём и всегда виноваты патриоты.

Румын как весьма способный пропагандист всегда садится на одну 
тему и пытается её продвинуть.

До СВО у него были темы ликвидации Украины и проблемы БПЛА, 
так и говорил до 2022 года, что в информационном пространстве надо 
продвигать мысль о необходимости ликвидации Украины и сделать эту 
мысль привычной в информационной повестке. На этом этапе наши 
цели с ним совпадали.

Поломавшись под Киевом в обозе правительства Медведчука, Ру-
мын продвигает теперь по большому счёту только одну тему: борьба 
с патриотами. Если б он имел власть, то всех бы патриотов пересажал. 
Вот и арест Стрелкова пригодился, чтобы сделать выпад против па-
триотов. С одной стороны пытается поставить знак равенства между 
Стрелковым и патриотическим движением (а такого знака равенства 
не существует, Стрелков не является политическим лидером), а с дру-
гой стороны пытается как провокатор взять патриотов на слабо, что не 
выходят на улицы против власти.

Трезвый политолог
Итоги дня: 
Не должно быть рассерженных патриотов. 
Настоящий патриот всегда доволен любым решением начальства.

CatNews
Итого на сегодня:
1) власти отказались от повышения планки призыва до 21

https://t.me/ctotoznayu/4635
https://t.me/russ_orientalist/15039
https://t.me/grigorov_prav/2634
https://t.me/Drunkenpolitolog/7371
https://t.me/cat0news/12227
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2) зачем-то упомянули возможность 2 волны мобилизации
3) ЦБ повысил ставку до 8.5%
4) Стрелкова задержали
5) несанкционированный митинг исламских радикалов в ответ на 

рейды полиции в Котельниках
6) ???
Дальше что? Какой мизантроп вообще сегодня новостную повестку 

верстал?
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

Сегодняшние темы:
• Стрелков и проблема шизопатриотизма,
• Как депутат Матвейчев на депутата Делягина донос написал,
• Неизбежность русской победы в ближайшем будущем и разные 

мелкие неприятности в настоящем,
• Гибель от кассетного боеприпаса журналиста, поехавшего пи-

сать про кассетные боеприпасы
• Мусульманский протест в Москве - операция ЦИПСО, и вообще 

его не было

Логика Маркова
Володин, спикер Государственной думы заявил, что Вашингтон и 

Брюссель при активно участии Варшавы проводят политику геноцида 
народа Украины. По этой политике геноцида запланировано, что 

1. Сотни тысяч жителей Украины должны погибнуть в боях.
2. Миллионы должны подвергнуться насильственной смене иден-

тичности. 
И это правильная оценка. Надо прямо обвинять США и Польшу в ге-

ноциде русского народа на Украине. 
И спасение народа от геноцида включая насильственную смену 

идентичности, - это одна из важнейших целей СВО.

АДЕКВАТ Z
Взятие под стражу Гиркина - подходящий повод вглядеться в шизо-

патриотизм как явление, носители которого нарывались долго и на-
стойчиво.

Опознать шизопатриота нетрудно - он всегда через край перепол-
нен ненавистью. К государству, не разделяющему его хотелки стать 
злым, репрессивным и кровожадным. К народу, видящему в нем пре-
вращенную форму бешеного хомячка. К другому шизопатриоту, не со-
гласному с первым хоть в букве малой. 

Фундамент, на котором колосится эта ненависть, примерно таков: 
полная личностная никчемность, раздутое до мессианизма эго, исте-
рика как базовая форма взаимодействия с реальностью, невежество, 
порождающее предельно упрощенную картину мира, и безграничный 
радикализм как непреложный вывод из этих посылок. Именно ради-
кализм - основа для самых простых решений по любому сложнейше-
му вопросу, чем шизопатриот особенно и славен.

Провести всеобщую мобилизацию. Всех трудоспособных поставить 
к станку на двенадцать часов в день. Для несогласных концлагеря, для 
врагов массовые расстрелы. По Вашингтону нанести ядерный удар, 
правительственный квартал в Киеве снести, любой экспорт противни-
кам прекратить. Все, что крупнее мелкого бизнеса, национализиро-

https://t.me/logikamarkova/7427
https://t.me/politadequate/7757
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вать, учетную ставку опустить до нуля, олигархов, правительство и ЦБ 
судить народным трибуналом. Все это знакомо, ничего я не выдумал?

На пути всех этих сверхценных идей стоит власть. Поэтому любой 
шизопатриот знает, что ее надо сносить, захватывать и учинять рево-
люционную диктатуру. Кто потрусливее, говорит об этом обиняком. 
Кто поглупее или понаглее, открытым текстом. 

Чтобы иметь малейшие надежды на успех, надо очень много врать, 
в первую очередь про армию и командование. И не просто врать, но 
всеми доступными средствами разгонять панику и пораженческие на-
строения (тот же Гиркин еще зимой пророчил, как хохлы по итогам 
своего наступления захватят Кубань и Сочи). Чтобы, как они верят, на-
род налил глаза кровью и понесся устраивать революцию и кровавый 
хаос. Все совпадения с единственной надеждой противника не прои-
грать войну, разумеется, случайны.

Если вам показалось, что сказанное применимо к немалой части во-
енблогеров, то вам не показалось. Если вспомнился выводок беглых 
в Россию хохлов, метко кем-то прозванных ложнорусскими и нескры-
ваемо жаждущих воспроизвести у нас майданный свинарник, то тоже 
обоснованно. Все три множества пересекаются между собой очень 
сильно.

В мирное время шизопатриоты были законченными маргиналами, 
не заслуживающими иного отношения, чем «не тронь - вонять не бу-
дет». В военное они значимо нарастили аудиторию: запрос людей на 
объяснение и понимание событий и перспектив огромен, поэтому эф-
фекту «кто надел белый халат, тот и доктор» удивляться не приходит-
ся.

Даже в этих условиях государство полтора года относилось к шизо-
патриотам и их пропаганде с ангельской кротостью - пока не громых-
нул пригожинский мятеж. Поднятый под лозунгами, под которыми лю-
бой шизопатриот охотно подпишется - и те, что побезумнее, подписа-
лись прямо в реальном времени.

Мятежу не позволили разгореться, в чем огромную роль сыграло 
отсутствие у него социальной базы. Но обратить пристальное внима-
ние на стаи сизых буревестников, уверен, было решено именно тогда. 
Чтобы не было необходимости гадать, на какую поверхность упадет 
очередная искра из числа старательно высекаемых. 

Навального тоже терпели очень долго, но когда время пришло, раз-
громили его оргструктуры почти в одночасье. Сейчас, похоже, прихо-
дит время другого фланга. Пока это можно предполагать, после сле-
дующего ареста по экстремистским статьям можно будет уверенно го-
ворить как о факте.

Если такой арест состоится, то под раздачу, видимо, попадет кто-то 
из тех, кто сейчас выражает агрессивную солидарность с Гиркиным: 
не примерять его судьбу на себя не получается, и каждый примеряю-
щий прекрасно понимает, за что придется отвечать ему самому, когда 
придет очередь. 

А что до самого арестанта, то думаю, что статей в его приговоре бу-



ОГЛАВЛЕНИЕ 412ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

дет больше, чем вмененная вчера, а эпизодов - намного больше. Ста-
рался. Усердно.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Зашкаливающий цинизм системы: участники вооруженного мяте-

жа, предпринявшие «поход на Москву» и попутно лишившие жизни 
15 человек, вместе со своим главарем сейчас разгуливают на свободе, 
а русский офицер, прошедший 5 войн и отдавший всю свою жизнь на 
служение Родине - за решеткой.

Люди в погонах, призванные защищать Закон и приложившие к это-
му свою руку! Вы ничего не перепутали? Вы не забыли присягу, в кото-
рой клялись служить своей стране и своему народу? Так кому, КАКИМ 
силам вы служите СЕЙЧАС, отпуская преступников и сажая патриотов? 
Неужели же среди вас уже не осталось ни одного порядочного чело-
века, способного выступить против творящегося безпредела???

Российское Движение в поддержку И.И. Стрелкова

Нам пишут из Янины.
Я бы это всю эту историю с арестом Стрелкова подробно поразби-

рал, но вот реально - утром проснулся, глазами хлоп-хлоп - уже ве-
чер вовсю. Да, что-то сделал, что-то удачно получилось, что-то тянется 
медленно, подтянуть не успеваешь, но общий завал... он завал.

Поэтому я кратко дам ответ на самый животрепещущий вопрос - по-
чему Пригожину можно на все лады публично костерить руководство 
РФ, в том числе ВС РФ, а Стрелкову - нельзя? Почему Пригожину мож-
но вооружённый мятеж, а Стрелкову - даже минимальную «политиче-
скую субъектность» низя?

Почему? Да потому что Пригожин - няша и нечаянно. Так что дей-
ствие УК РФ на него не распространяется.

Александр Жучковский
Лет восемь назад Владислав Сурков в кулуарах одной встречи сказал, 

что он «играет одновременно на восьми шахматных досках, а Стрел-
ков – взбесившаяся пешка».

Сейчас все сравнивают Стрелкова с Пригожиным. И если пользо-
ваться терминологией «гроссмейстера», Пригожин для государства – 
«взбесившийся ферзь». Пешку можно легко убрать с доски, а с ферзём 
приходится договариваться.

Так в чём же разница между Стрелковым и Пригожиным? Первый 
в 2014 году при похожих обстоятельствах (конфликт с властями, боль-
шая популярность, преданное войско) пожертвовал амбициями и по-
кинул фронт. Второй поступил наоборот. В итоге Пригожин в Белорус-
сии, а Стрелков в тюрьме.

Если бы в 2014 году Стрелков пошёл со Славянской бригадой на Мо-
скву, его поддержали бы очень многие, как сегодня многие поддер-
живали Вагнер-мятеж.

https://t.me/strelkovii/6171
https://t.me/wehearfromyanina/2320
https://t.me/juchkovsky/3818
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Так кем лучше быть в отношениях с государством – ферзём или пеш-
кой? Сложный вопрос. Ответ зависит от контекста ситуации и лично-
сти человека, который стоит перед таким выбором.

Что касается Стрелкова, то обстоятельства последних восьми лет 
неоднократно подчеркивали его правоту во многих вопросах. Но он 
предпочёл быть пешкой – не в том смысле, в каком его видел Сурков, 
а в смысле человека без силового ресурса. Потому что только силовой 
ресурс заставляет государство с тобой считаться и договариваться, это 
очевидно. Почему Стрелков так решил? Возможно, не хотел брать грех 
на душу.

С Пригожиным всё сложнее. Он захотел быть ферзём и решил ма-
нипулировать своим ресурсом. Отчасти из-за больших амбиций, от-
части – из-за злости на государство, которое не хочет идти в войне до 
конца.

Если государство всё же начнёт воевать полноценно и приведёт 
страну к победе – Вагнер-мятеж останется в памяти большинства как 
преступная авантюра, поставившая страну на грань гражданского кро-
вопролития во время войны. Если же нам будет грозить поражение и 
распад государственности – Вагнер-мятеж в глазах общества будет вы-
глядеть совсем иначе

BRIEF
Стрелков просит не отправлять его в СИЗО.
— У меня стенокардия второй степени, постоянно принимаю препа-

раты. Мне бы хотелось получить меру пресечения в качестве домаш-
него ареста.

— Заявление следователя о том, что я могу скрыться за границей, 
— смешны. Потому что я во многих странах в розыске и приговорён к 
пожизненному Гаагским судом. За преступление, которого не совер-
шал.

— Я в течение 9 лет постоянно проживаю в Москве, никогда не скры-
вался от ФСБ и других органов

ПриZрак Новороссии
Собственно про стенокардию второй степени.
Да, это так.
Диагноз Игорю Ивановичу поставил еще я при общении. В мою быт-

ность пребывания в Москве.
Потом диагноз документально подтвержден всеми инструменталь-

ными и физикальными обследованиями в больнице.
Причем в больнице... ФСБ. Так что они-то в курсе.

ЧАДАЕВ
Основной хайп уже схлынул, поэтому могу и я высказаться по теме 

Стрелкова.
Я к нему, вы удивитесь, относился всегда с симпатией — хотя, ко-

https://t.me/rusbrief/138536
https://t.me/ghost_of_novorossia/13996
https://t.me/chadayevru/1777
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нечно, регулярно передёргивало от того потока оскорблений, который 
он зачем-то отправлял в адрес нашего богоблагословенного началь-
ства. Не то чтоб я так переживал в связи с систематическим поругани-
ем венценосных достоинств — за такое и без меня есть кому попере-
живать — а больше за Стрелкова: думал, ну допрыгается же. 

Бывают ситуации, когда вот прям невтерпёж резать ту самую матку, 
которая правда. Но я за то, чтобы даже в них избегать по возможности 
интонации… эээ… свойственной скорее омега-самцам из обезьянье-
го стада, у которых альфач-мочила отобрал всех самок. И вот омежко 
грустно сидит в углу родной пещеры, возбуждает поочерёдно то пра-
вой, то левой (в данном конкретном случае — чаще левой, но таких 
немало и в «правом», так сказать, спектре) свой невостребованный 
орган размножения, и метает глазами молнии в сторону той кучи гни-
лых банановых шкурок, на которых гордо расселся захватчик-узурпа-
тор. Периодически ворча, что он, гад, ведёт всё стадо к кризису, и ско-
ро мы останемся без еды, а то и нас самих того гляди съедят эти кан-
нибалы из соседней пещеры, а вот пустили бы меня, так я бы всем по-
казал. Вопрос стиля. 

По факту. Система у нас медленная и тупая. Вот случился марш-мя-
теж Пригожина, который она проспала. А тем временем уже с зимы на 
языках вертится формула «рассерженные патриоты». Сложили одно с 
другим, и сделали вывод: херня какая-то творится. Надо, того, бороть-
ся с угрозой. Дальше пошли писать планы: как именно бороться. Кто у 
нас там был на карандаше по этой теме? А-а, вот этот, как его, с усами. 
Надо закрывать, чо. Ибо нефиг. Галочка в списке плановых мероприя-
тий поставлена, поручение снято с контроля, что там у нас дальше по 
графику?

Игра Го учит, что настоящий мастер это не тот, кто с блеском выхо-
дит из очень опасных ситуаций, а тот, кто умеет в них не попадать. 
Та версия Дао, которую избрал Стрелков, означала, наоборот, перма-
нентное пребывание в такой ситуации. Был у меня один приятель-по-
литтехнолог, который, когда подавал заказчикам длинные сметы, где 
каким-нибудь 63-м пунктом была строка «вдруг прокатит?», и ставил 
там тысяч сто рублей. На вопрос клиента «а что это?» он торжествен-
но отвечал «не прокатило» и пункт вычёркивал. Но далеко не все та-
кие внимательные. Вот я и говорю: не прокатило.

P.S. Краткая версия поста (для тех, кто не любит длинно). Учитывая, 
что пишу из Дагестана. «Даже если по сути верно, зачем в таком тоне, 
э?»

Ольга Кормухина
Одно только на заметку. Вы считаете , что арест рассерженного па-

триота Стрелкова и параллельно шествие разгневанных мусульман в 
центре православной столицы- это совпадение?)

Одно скажу. Время выбрано удачно!)
Патриоты взывают к народу о действиях.
А народ уже устал. От всего. И от патриотизма тоже. Потому что 

https://t.me/olgakormukhina/10626
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странно всё с патриотизмом. Его вроде сильно много. Но странный он 
какой-то. Двоякий. А то и троякий. Не находите?

Отчеты по борьбе с преступностью
По Гиркину отработали не мы. Такая возможность рассматривалась, 

но решили, что он аккумулирует вокруг себя депрессивных бумеров и 
истеричных подростков, кто-то должен это делать, а без Гиркина вся 
эта скотобаза хлынет повсюду и наводнит собой нормальные сообще-
ства. А так хоть удерживаются в своём стойле. 

Так что это не наша работа.

Ольгерд Семёнов
Очевидное замечание для тех, кто ничего не понял: Гиркина аре-

стовали по доносу, а не из-за того, что за него «взялись власти».
Как человек, имеющий отношение к КиберОпричникам, я знаю, как 

это работает. Возможностью писать доносы реально мало кто пользу-
ется, потому и создалась иллюзия неуязвимости Гиркина - скорее все-
го, на него попросту никто не жаловался. Но вот кому-то из «вагнеров-
цев» его позиция насточертела, и понеслось. В армии и в ЧВК, кстати, 
Гиркина очень не любят. Военные вообще не любят нытиков, и пра-
вильно делают.

Власти ко всему происходящему не имеют никакого отношения. В 
этом у меня сомнений нет.

Олег Царёв
Пишут о ситуации со Стрелковым, о том, что у меня могут быть про-

блемы. Причем в якобы докладной привели цитату из моего поста. 
(Сами докладные можно почитать здесь и здесь. Пишут, что автор 
кляуз — депутат Матвейчев. 

Писал тот пост после оставления нашими Херсона. Перечитал его 
сейчас. Знаете, время прошло, но с тем, что тогда написал, согласен и 
сейчас.

Tayga
Депутат Госдумы от эсеров обвинил сибирского депутата Госдумы 

Матвейчева в доносах
Телеграм-канал «ВЧК-ОГПУ» опубликовал фрагменты текста, на-

званного «докладом», который якобы поступил в администрацию пре-
зидента РФ после попытки мятежа Пригожина.

«Принять меры репрессивного характера в отношении тех, кто не-
вменяем и с кем невозможно договориться. Вокруг Гиркина-Стрелко-
ва формируется ополчение из людей, которые умеют держать ору-
жие», — сказано в тексте.

Также упоминаются фамилии депутатов Госдумы от «Единой Рос-
сии» Андрея Картаполова и Андрея Гурулёва, бывшего «спикера парла-
мента Новороссии» Олега Царёва и главреда государственных агентств 

https://t.me/olgerd_semenow/32974
https://t.me/olgerd_semenow/32989
https://t.me/olegtsarov/7354
https://t.me/olegtsarov/4254
https://t.me/vchkogpu/40106
https://t.me/vchkogpu/40111
https://t.me/Tayganews/43736
https://t.me/vchkogpu/40111
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«Россия сегодня» и канала RT Маргариты Симоньян. Якобы их «нужно 
убедить прекратить нагнетать критическую истерику». Есть в доносе и 
депутат Госдумы от «СРПЗП» Михаил Делягин — ему вменили слова о 
возможной девальвации рубля.

Тон записки не похож на официальные докладные, но её фактиче-
ски верифицировал сам Михаил Делягин («СРПЗП»). Он приписал ав-
торство записки «господину Матвейчеву». Вероятно, речь идёт о де-
путате Госдумы от Кузбасса, политтехнологе Олеге Матвейчеве.

«Г-н Матвейчев только себя забыл включить в свой расстрельный 
списочек, так как его высказывания, которым я был свидетелем в пря-
мом эфире, о том, что Родину предавать (при определенных обстоя-
тельствах, конечно) можно, нельзя только говорить об этом, чтоб не 
деморализовывать предаваемых — в его собственные критерии ло-
жатся просто идеально, — написал Делягин в своё телеграм-канале. 
— Ай, какой забывчивый единоросс. Ну, с профессиональными стука-
чами так бывает».

«#cтукачокматвейчев прямо пишет, что любое оглашение проблем 
(а исправление недостатков без указания на них невозможно) абсо-
лютно недопустимо до победы (с маленькой буквы), , — добавил Де-
лягин (написание сохранено). То есть, например, заглох у вас танк. Так 
вы не имеете права говорить об этом, даже если это необходимо для 
его починки — до победы».

BRIEF
Депутат Госдумы Олег Матвейчев пояснил BRIEF ситуацию вокруг 

публикации ВЧК-ОГПУ и конфликта с депутатом Госдумы Михаилом 
Делягиным: «Делягин - лох, который попался на фейк

Некий «доклад» который для правдоподобия сдобрен моими ци-
татами из открытых источников и списком «ура-патриотов»…

А то Кремль не знает, кто работает на поляне ура- патриотическо-
го протеста… Только Делягин может верить в «ничего не знающий 
Кремль», которому надо писать «доклады», для того, чтоб он что- то 
делал. Поверить в такую клюкву - надо быть лохом полным…».

Это ещё не конец
Высокоинтеллектуальный спор депутатов О. Матвейчева и М. Де-

лягина на фоне всего остального говорит о том, что фронт полностью 
сместился внутрь страны. Жертвы и разрушения – будут.

Старовойтов о политике
Вывод, который должен сделать любой политик, чиновник, журна-

лист: легальным в России остаётся только политический центр, пери-
ферия хоть слева, хоть справа - уже за гранью. Это не новый стандарт, 
а скорее, специальный формат до выборов президента в марте 2024 
года. Потом всех помилуют, конечно.

https://t.me/rusbrief/138739
https://t.me/nonetutto/335
https://t.me/sstarovoytov/737
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МАРДАН
Увлечение «политическими технологиями» часто приводит к резуль-

тату обратному задуманному.
А ведь как хорошо и уютно было со всеми этими картонными На-

вальными и Яшиными. Карикатурными Волковыми и Гудковыми. Со-
вершенно не страшными - Ходорковскими и Каспаровыми.

А теперь есть сразу и Стрелков, и Пригожин. Два в одном, что гово-
рится.

И главное. Все сами.

МИГ России
Плотно, однако, взялись за зачистку патриотического пространства. 

Эфир Соловьева. Даже на вполне системного Юрия Подоляку жестко 
наехали. А «литературная гопота» - это воюющий и раненый при по-
кушении Захар Прилепин, мы правильно поняли ?

«Всех на колыму, тотальная зачистка, все волонтерские сборы — 
только через государство», - главная мысль пламенного спича главно-
го политидеолога «Наших» (кстати, а где сейчас эти «Наши»?)

Далеко они пойдут с такой мотивацией, ой далеко...
Отдельное спасибо от воюющих подразделений за попытку при-

крыть гражданское волонтерство. Ведь у ребят и так все есть (груст-
ная ирония)

Лев Вершинин
Борис Якеменко, человек из обоймы г-на Суркова.  В свое время на 

пару с братом был ответственен за попил бабла на проекте «Наши», ко-
торый успешно завалил, но купоны состриг (брат нынче владеет име-
нием во Франции). Бывший депутат ГД, остро мечтает вернуться в хоть 
какую-то «обойму».  Судя по всему, выпущен для организации давле-
ния на тех, кто не сможет счесть слив победой, как бы это ни хотелось 
властям.

Рудалёв
М-да,  Борис-животное отжег сегодня. Вошел в анналы и его заме-

тили.

Андрей Полонский в тг
Ещё и послушал Бориса Якеменко по телевизору (в записи, к сча-

стью). Вот и не знаю, что делать. Как земля таких носит, чес слово, его 
и покровителей его. Где-то мелькнуло, что он родственник Суркова. 
Тяжелы грехи наши, Господи!

Холмогоров
Все кто радуется предполагаемому унижению русских национали-

стов «через Стрелкова», отлучению их от властной повестки, требует 

https://t.me/mardanaka/15402
https://t.me/mig41/27852
https://t.me/putnik1lv/4309
https://t.me/rudalev_andrej/1003
https://t.me/gjkjycrbq/485
https://t.me/holmogortalks/30097
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начать прессовать националистов полезно понимать простую вещь.
1. Быть под прессингом для русского националиста - привычное со-

стояние. Понятно что делать. Понятно как делать. Единственная поте-
ря - надо было, конечно, учиться работать без прессинга. Но, видимо, 
в другой жизни.

2. Ни в какой «повестке» мы никогда не были. «В повестке» были 
разные медиапрохиндеи, которые, будучи допущены к ящику, таска-
ли какие-то элементы русского национального дискурса. Теперь они 
их из своих поганых ртов уберут. Хорошо.

3. То есть это вы без нас обойдитесь. А мы-то в своем пузыре как-ни-
будь проживем. Межуевыми, димитриевыми, собчачками и виноку-
рихами вы не то что СВО не сможете обосновать - даже выход из нее. 
Тем более выход из нее. 

Ах да. Еще же есть Борис Якеменко. Ну вы поняли.
Так что пытаться топить русское движение пользуясь перипетиями 

биографий И.И. Пригожина или И.В. Гиркина я бы ни на чьем месте не 
торопился.

Комиссар Исчезает
Власть в России - это не государство, не идеология и не система об-

щественных соглашений.
Это сакральность первого лица - и верность ему.
Власть никому ничего не должна. 
И в том числе - здесь и сейчас - побеждать Украину, снимать мини-

стров, вести последовательную политику. 
Ведь если она должна, но не будет, у нее, например, обстоятель-

ства поменялись, - вы что тогда сделаете? Перестанете слушаться? Та-
кой хоккей нам не нужен.

Слушаться надо всегда. Без всего.
И что с этим можно сделать?
Отвечу честно. Сделать с этим нельзя ничего.
Этот грустный закон можно только терпеть.

Сладков +
НАСТРОЕНИЕ ХАРЬКОВЧАН 
ПЕРЕД НАШИМ НАСТУПЛЕНИЕМ И ОСВОБОЖДЕНИЕМ ГОРОДА: 
Геннадий Алехин «Адекватный харьковчанин»:
Александр Валерьевич, добрый день, как и обещал «Адекватный 

харьковчанин» на проводе. Размышления на тему: Нужен ли нам Харь-
ков, стоит ли его брать, какие настроения у харьковчан? 

У населения города и области, в свете последних событий на линии 
фронта (имею в виду Харьковское, Белгородское, Купянское направ-
ления), где сейчас заметна активность нашей армии. Именно на этих 
направлениях я бы разделил свои небольшие заметки на две части. 

Харьков, как бы это ни звучало литературно витиевато, но это цен-

https://t.me/komissarischezaet/433
https://t.me/Sladkov_plus/8205
https://t.me/alehingennadiy
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нейший приз любой войны, и, в первую очередь, исходя из нынеш-
ней ситуации в зоне проведения специальной военной операции. Да. 
24 февраля и все, что случилось потом в течение 2022 года, учиты-
вая наши крупные тактические просчёты осенью 2022 года, когда мы 
вынуждены были покинуть узловые и важнейшие районные центры 
Харьковской области (Изюм, Купянск) я исхожу, в первую очередь, из 
нынешней ситуации. Во-первых, Харьков — это крупнейший научный 
промышленный культурный центр Украины, а в прошлом и всего Со-
ветского союза. Да, за 30 лет на Украине он изменился, но в той или 
иной мере этот потенциал остался. Второй момент. Харьков — един-
ственный город и областной центр на территории нынешней Украи-
ны, почти двухмиллионник (сегодня около 1 млн, с учетом беженцев 
и воюющих против России). Так вот, от Харькова 70 километров до 
другого областного центра, уже на территории России, до Белгорода. 
Это мощная конгломерация. Третий момент. Харьков — это крупней-
ший транспортный железнодорожный узел, именно через него идут 
основные транспортные железнодорожные пути не по каким-то 3-4 
направлениям, a в 12 направлениях, и в сторону Донбасса, и в Ростов, 
и в Одессу, и в Крым, и в Москву. Поэтому, освобождение Харькова 
или блокировка Харькова, это ощутимый успех военного и политиче-
ского значения. Тут сразу же вспоминаются какие-то аналогии и срав-
нения с боевыми событиями восьмидесятилетней давности, с перио-
дом Великой Отечественной войны, что не говори, а во время войны 
Харьков считался проклятым городом. Мы его дважды брали. Едва не 
получилось это сделать в мае 1942-го. Наступали через Шебекино. Но 
250 тыс наших попали в котел. Это была катастрофа. Второй раз сно-
ва пошли на Харьков со стороны Белгорода и взяли. Надо учитывать, 
что Харьков, Харьковская область и вообще Левобережье Украины — 
это равнинно-холмистая местность, водоёмы, овраги. И сейчас воюю-
щие стороны действуют вдоль рек, водоёмов с учетом лесистой мест-
ности. И Харьков — это далеко не Бахмут, далеко не Авдеевка, Харь-
ков это крупнейший город, поэтому, я думаю, лучший способ — нане-
сти удар на Купянско-Харьковско-Белгородском направлении и бло-
кировать Харьков. Так будет решено много вопросов (обстрелы Белго-
родчины, атаки ДРГ ВСУ). Я не думаю, что Харьков можно взять сходу 
и быстро, а вот блокировать Харьков со всех сторон можно. Ударить 
именно с севера и отсечь вот эту Донбасскую группировку противника. 
Видно по всему, что противник выдыхается, и здесь наступает именно 
момент для наших командиров, — умение угадать нужный момент и 
нанести фланговый удар. Местность позволяет так сделать, именно на 
этом направлении.

Как относится население города Харькова и харьковской области 
к событиям на линии фронта? С одной стороны, в феврале 2022 года 
в Харькове была страшная паника, люди штурмовали все поезда, ко-
торые отходили из Харькова, промышленные предприятия уже тогда 
активно вывозились.

Люди бежали кто куда, и настроения были разные: кто клял Рос-
сию, а кто русскую армию ждал, и основная  масса людей нас поддер-
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живала. Но мы бросили жителей при последующем отступлении, это 
нынешняя заноза в сердце харьковчан. Идеологическая машина Кие-
ва опять заработала. Но я приведу только несколько негативных фак-
торов нынешней ситуации: у всех на глазах на кладбищах появились 
тысячи могил. Люди же все понимают, гибнут их близкие, сыновья, 
уже разговоры в соцсетях идут. Да ну его к черту, мол, зачем этот Зе-
ленский устроил такое, пришла бы Россия и все было бы нормально, 
поменяли бы паспорт и жили.

Я просто хорошо знаю менталитет харьковчан — очень многие за-
таились и ждут. И нигде не выступают в соцсетях, молчат и ждут Рос-
сию. 

Следующее. Харьков — это такой город, он отличается от Днепро-
петровска, от Киева, от Донецка. К сожалению, за 30 лет он превра-
тился в большую барахолку, в основном там торговля, потому что про-
мышленные предприятия закрывались, обанкротились, разоряются. 
Я постоянно поддерживаю связь с некоторыми своими знакомыми и 
близкими из Харькова, а также с людьми, которые в силу тех или иных 
обстоятельств находятся в Польше и в Чехии, в Израиле и в Германии. 
Я с ними держу связь. Так вот и они постоянно на связи с Харьковом, 
и они мне прямо, не сговариваясь, сообщают, что настроение в Харь-
кове как бы там ни говорили, что они все ратуют за Украину — ниче-
го подобного, где-то порядка 60 % за Россию. А из 40% — половина 
за Украину, половина — неопределившиеся. За Украину, в основном, 
люди пришлые, из Западных областей. 

Поэтому я бы не сказал, что это долгий процесс, на десятилетия, 
чтобы переформатировать сознание харьковчан, ничего подобного, 
уже сейчас наметился перелом в их сознании, они понимают, как им 
парили мозги, и они уже знают цену этому вопросу, не хотят войны. 
И ещё все-таки традиции какие-то исторические, корни, ещё раз под-
черкну — в Харькове 90% проживало и проживает русскоязычных лю-
дей, преимущественно русских, и все-таки вот эта корневая сущность 
осталась. Да, будет непросто в случае, если мы уже освободим Харь-
ков, будет не просто работать с мирным населением, но это процесс 
не десятилетий, этот процесс при умной, эффективный и, что тут скры-
вать, фильтрационной работе, не такой долгий. А куда деваться, ко-
нечно, фильтрационная работа будет — те, кто участвовал в истязани-
ях мирных жителей, те, кто вылавливал активистов, те, кто памятники 
разрушали — они должны понести ответ. Такая работа будет проведе-
на, я в этом не сомневаюсь и она надолго не затянется. Как бы кто ни 
говорил. Адекватные нормальные харьковчане понимают все хоро-
шо, и я думаю, что, конечно, многое будет решаться с учётом, подчёр-
киваю, нынешних условий Специальной военной операции, именно 
на Харьковско-Купянском направлениях. 

У меня, Александр Валерьевич, вот такие наблюдения и размышле-
ния, пока всё».

Олег Царёв
Полгода назад писал о докладе американской корпорации Rand — 

https://t.me/olegtsarov/7356
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аналитического центра, который делает исследования и прогнозы, в 
том числе открытые. Тот доклад (его ключевые тезисы приведены в 
публикации ниже) рассматривает несколько вариантов развития со-
бытий, в том числе использование Россией ядерного оружия и эска-
лацию конфликта, в рамках которой НАТО вступит в прямую конфрон-
тацию с Москвой. Оба этих варианта угрожают национальным интере-
сам США, следовательно, США необходимо избегать любых действий, 
которые могут привести к подобному развитию событий.

Авторы доклада сделали вывод, что долгий конфликт на Украине 
невыгоден США, так как несёт риски эскалации: в случае успеха Укра-
ины на фронте и возвращения утраченных территорий Россия может 
почувствовать угрозу потери Крыма и Донбасса и решиться на отча-
янные шаги, включая применение тактического ядерного оружия. По 
мнению авторов доклада, риски велики, а польза для США мала, так 
как эти территории скорее будут «бременем для Украины из-за неспо-
собности вести нормальную экономическую деятельность».

...
Сегодня, спустя полгода после выхода доклада, можно сказать, что 

тезисы, изложенные в нём, были тогда взяты к исполнению. Описан-
ный в докладе сценарий сворачивания конфликта реализуется: Укра-
ине дают мало оружия и заставляют идти в наступление. Всё это дела-
ется для того, чтобы на Украине поменялись настроения и чтобы впо-
следствии заставить Украину вступить в переговоры с Россией. Под-
черкну, что сценарий по заморозке конфликта выгоден США, тогда как 
у Великобритании другие цели.

Русский инженер
Люблю я эти доклады западных агентств, за их оторванность от ре-

альности. 
Да, они полностью логичные в условиях сферического вакуума, но 

вот в реальности, очень оторваны от психологии и мотивации ключе-
вых фигур. 

Ведь что стало причиной начала СВО? Они просто исходят из тези-
са, что ВВП сбрендил и решил земельки прирастит. И пошло поехали 
выводы из этого. В то же время мотивацию своей стороны они описы-
вают здраво, что нет у них цели затягивать конфликт, и не в их интере-
сах наращивать эскалацию ради Киева. 

А между тем, у ВВП отличное знание истории, и его мотивация в 
корне иная. Уж молчу что и первоначальный план был на совершенно 
иных смыслах. К сожалению их мало объясняют, примитивизируют, 
но в целом очень мало людей понимают те цели, к которым мы идём. 

Поэтому западные аналитики могут что угодно расписывать, но если 
у них ложное понимание базы, то на выходе точно будет ерунда. А база 
в том, что для России нет вариантов с сохранением украинской госу-
дарственности. Сейчас взята пауза на активные действия, пока тыл не 
сможет обеспечить нам подавляющее превосходство.

Его формула очень проста -это воздушное доминирование. Соб-

https://t.me/rusengineer/1255
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ственно британские и затем западные поставки перед СВО, ПЗРК, связь, 
система боевого управления ПВО, ПТУРы, не дали нам реализовать 
тотальное превосходство в воздухе, и тормознули бронекулаки. При-
шлось наращивать силы пехоты, бронекулаков, и средства борьбы с 
ПВО. 

Учитывая что при этом сточились запасы вооружений в Европе, кар-
динально изменить ситуацию они уже не в состоянии, не прибегая к 
мобилизации промышленности. Этого не происходит на данный мо-
мент, поэтому наращивание производства займёт годы. В то время как 
мы мобилизовали ВПК, и расшиваем узкие места. 

Против уже ослабленного укро ПВО, к осени будет просто вал Лан-
цетов, плюс УМПК. Армейская авиация очень прибавила в численно-
сти и эффективности. 

И главное, как только будет нивелирован фактор ПВО ВСУ, воздуш-
ное превосходство просто избавляет от необходимости с трудом штур-
мовать вражеские позиции, укрепы. Вертушки плюс ланцеты изоли-
руют отдельные районы боевых действий, преодоление минных за-
граждений упрощается, контрбатарейная борьба тоже решается Лан-
цетами. 

Поэтому необходимый ингредиент победы уже найден, необходи-
мо просто нарастить его объём производства, и после этого запад ни-
чем не сможет помочь Киеву. 

А исходя из этого, все эти выводы аналитиков про невозможность 
одной из сторон достичь решительной победы, смотрятся блекло и 
нелепо. На данный момент Киев может спасти только полная всеобъ-
емлющая поддержка США, с участием американских специалистов и 
массовой передачи техники, в первую очередь сотен истребителей. 

Но это в корне противоречит целям США. И полностью разоружит 
их перед столкновением с Китаем. Поэтому ожидать от Вашингтона 
самоубийства ради интересов Зеленского, уж слишком наивно. 

Так что пусть рассказывают мантры о переговорах, только в первую 
очередь для Киева. Им будет проще принять необходимость капиту-
ляции и бегства на шасси западных транспортников. Благо уже не раз 
это наблюдали в историях американских вассалов. Ну а нам сходить 
на переговоры можно конечно, с умным видом какую нибудь ерунду 
обсудить. Главное помнить, что победу в итоге принесёт наш солдат, 
вариантов разойтись как будто ничего не было, уже не осталось. 

Readovka
Дело не в оружии — на Западе нашли виноватых в провале украин-

ского контрнаступления
Похоже, «союзники» Украины сформировали общую реакцию на 

продолжающиеся жалобы Киева о дефиците западного вооружения.
В западных СМИ кучно пошли статьи, в которых вина за провал «кон-

трнаступа» взваливается именно на ВСУ.
Особый интерес представляет отзыв комиссии, организованной в 

тесном сотрудничестве между английским IISS (международный ин-

https://t.me/readovkanews/62982
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ститут стратегических исследований — одно из наиболее авторитет-
ных экспертных сообществ) и целым рядом «независимых» западных 
военных аналитиков.

Эксперты провели интервью со многими офицерами и военнослу-
жащими ВСУ, и, внезапно, выводы «ревизоров» сильно отличаются от 
того, что транслирует украинская пропаганда.

Во-первых, «проверяющие» признали, что сейчас мы видим пол-
ноценное украинское контрнаступление, а никакой не «тестовый ре-
жим».

Во-вторых, всю вину за провал операции эксперты возложили на 
ВСУ. Личный состав обучен плохо (в том числе и те бригады, что го-
товились на Западе), армия погрязла в бюрократизме и «советском 
духе» (что это такое, эксперты не объясняют). Кроме того, признаются 
успехи ВС РФ в обороне, разведке и РЭБ.

При этом сам по себе дефицит техники не является каким-то серьёз-
ным препятствием. Потому что даже если поставить эту технику — она 
просто сгорит в очередном «мясном штурме».

Характерно, что «ревизоры» признают, что очень сильно ухудши-
лось, качество военнослужащих ВСУ. Это пожилые и больные люди, 
чья эффективность на поле боя под вопросом. Почему-то эксперты не 
задумываются, куда делись здоровые и молодые украинцы и не до-
страивают логическую цепочку дальше.

И хотя в статье делается вывод о необходимости продолжать по-
ставки Украине, особенным оптимизмом тут и не пахнет.

В итоговом материале нет надежды на успех контрнаступления 
ВСУ. Кроме того, авторы сомневаются в перспективах реформирова-
ния украинской армии — ведь это невозможно без остановки боевых 
действий.

В целом, на Западе всё больше и больше в СМИ просачивается скеп-
тицизм относительно будущего Украины.

Захар Прилепин
Если остановиться и спокойно подумать, то ясно вот что.
При продолжении войны в том же ритме, что и сегодня, Украина не-

избежно проиграет. Даже без наших обескураживающих побед.
У нее кончится техника, и Запад уже не сможет перекрыть нехватку; 

наступит более чем ощутимый снарядный голод, и Запад снова будет 
не помощник; начнутся деструктивные настроения в обществе и при-
падок общенародного пессимизма - и здесь Запад им поможет укре-
питься в знании того, что они кинуты; наконец, истощатся если не че-
ловеческие, то профессиональные ресурсы - всё больший процент ар-
мии будет состоять из насильно согнанных и плохо мотивированных 
недобойцов.

Пока еще до этой точки мы не дошли - но при даже неспешном дви-
жении - мы туда придем. И они туда придут.

И мы сможем диктовать самые радикальные условия.

https://t.me/zakharprilepin/18974
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…если всё не остановится заранее. Усилиями тех людей и кланов, 
которые не хотят допустить подобного финала.

Юрий Баранчик
Россия сменила тактику ударов по Одессе: ударили днем, «привет 

Затоке»
В числе целей - стратегический мост

Это ещё не конец
Информация о разрушениях на мосту через Затоку, к сожалению, 

не подтверждается. Но ряд движущихся и стационарных целей были 
поражены.

Военкор Котенок
В Красногвардейском районе Крыма после удара вражеского БПЛА 

горит склад боеприпасов. 
Объявлена временная эвакуация жителей 5-километровой зоны. 

Также временно приостановлено движение на Крымской железной 
дороге.

Олег Царёв
Судя по всему, теперь Зеленский ставит перед собой менее амби-

ционную задачу, нежели раньше: вместо победы над Россией, пыта-
ются победить курортный сезон в Крыму. 

Все последние дни по Крыму что-то прилетает. Да, бьют по складам 
боеприпасов, но цель — напугать, изолировать, сорвать курортный 
сезон. Но русских не так просто победить. На Крымском мосту очере-
ди. Россияне едут в Крым.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Очередная попытка атаки на Крымский мост со стороны ВСУ. Дви-

жение по мосту остановлено.

Мария Захарова
Киевский режим продолжает практику преступного террора.
В результате артиллерийского удара кассетными боеприпасами со 

стороны укронацистов по группе журналистов МИЦ «Известия» и ин-
формационного агентства РИА «Новости» сегодня прервалась жизнь 
журналиста Ростислава Журавлёва. Ещё три его коллеги, получившие 
осколочные ранения, в состоянии средней степени тяжести были до-
ставлены в полевые медицинские учреждения Минобороны России. 
Им оказывается необходимая медицинская помощь.

Все указывает на то, что атака на журналистскую группу была осу-
ществлена не случайно: корреспонденты собирали материалы для ре-
портажа об обстрелах боевиками киевского режима населенных пун-

https://t.me/barantchik/11151
https://t.me/nonetutto/336
https://t.me/voenkorKotenok/49357
https://t.me/olegtsarov/7361
https://t.me/notes_veterans/11051
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5861
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ктов Запорожской области запрещенными во многих странах мира 
кассетными боеприпасами. Теми, которые поставляют Киеву США. Ва-
шингтон, а вместе с ним и Лондон с Парижем, снабжающие режим Зе-
ленского ракетами дальнего радиуса действия, лишь на словах выра-
жают обеспокоенность безопасностью журналистов, на деле же явля-
ются спонсорами террористов. Не имеем никаких иллюзий в отноше-
нии того, что профильные международные структуры предпочтут, как 
и прежде в подобных случаях, закрыть глаза на это гнусное преступле-
ние, что, по сути, делает их соучастниками террористического беспре-
дела Киева.

Эта циничная зашоренность в который раз подтверждает их поли-
тическую ангажированность и дисфункциональность. Молчание таких 
институтов вовсе не означает, что злу выдана индульгенция на убий-
ства и стремление заглушить неудобную правду. Виновные в жесто-
кой расправе над российским журналистом неминуемо понесут за-
служенное наказание. Всю меру ответственности разделят и те, кто 
поставлял своим киевским протеже кассетные боеприпасы.

Роман Сапоньков
Толпа журналистов попала под обстрел. Корреспондент РИА Ново-

сти Ростислав Журавлев погиб. Думаю, МО опять собрало толпу наро-
да и повезли колонной в сопровождении куратора. Так делается, что-
бы журналисты не сняли чего-то не то  (например, бороды у бойцов 
или непокрашенную технику) и не высказали своего мнения. Не надо 
так делать, если жизнь вам дорога. Лучше лишиться аккредитации и 
уехать из командировки домой, чем потерять жизнь.

Сладков +
РЕПОРТЕР «РИА» ПОГИБ. ЕСТЬ УЖЕ ТЕ, ЧТО КОММЕНТИРУЮТ ДЕТА-

ЛИ И ОБСТОЯТЕЛЬСТВА. 
Интернет такая среда — каждый может откровенно высказываться 

обо всём. Отчасти тем он и хорош. А я не буду торопиться. Обвинять 
Депортамент информации Минобороны? А в чём? Журналисты были 
на месте событий, работали, им это обеспечили. Большой коллектив 
привезли. Создали групповую цель? Может быть. А может и не быть. 

Сколько раз бывало, мы случайно встречались где-то на перекрест-
ке с коллегами, было нас двое, а стало пятеро. В Дебальцево в фев-
рале 2015 так пересеклись, в Степном год назад так встретились, под 
Крутой Балкой помню тоже. Вот тебе и толпа. Посмеялись, поболтали 
три минуты и разошлись — мы с передовой в тыл, они наоборот. 

Кассетные боеприпасы пострадавшие репортеры пошли исследо-
вать, как они действуют? И под них же попали? Ну, это же полуофи-
циальные сообщения. Артиллерию поехали снимать? Разберутся во 
всём. До нас здесь, в Донбассе, сарафанное радио все донесет. Тогда 
и судить будем. Главное то, что репортеры не дармовой хлеб едят, они 
его зарабатывают. Не выдумывают дистанционно новости, таскают их 
из огня. 

https://t.me/RSaponkov/5612
https://t.me/Sladkov_plus/8207
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Царствие небесное погибшему, здоровья раненым.

Это ещё не конец
Очень интересно наблюдать за реакцией придворных военкоров 

на то, как товарищ А. Ильницкий из Минобороны послал журналистов 
делать возможно правильные сюжеты о зверствах ВСУ с кассетными 
боеприпасами.

И не уберегли свой же пропагандистский (не значит плохой - война 
же) состав.

Все, чем сегодня заняты придворные военкоры - выгораживают Иль-
ницкого. Про Журавлева строчка, остальное о том, как рано делать вы-
воды.

Выводы, товарищи придворные военкоры, делать не рано, а позд-
но. Человека уже не вернешь. «Это его работа». Работа А. Сладкова - 
фонд, вот и помогите семье убитого.

Kotsnews
Друзья, не накручивайте без повода. Попавшие в Запорожье под 

обстрел журналисты не передвигались колонной, они впятером были 
в одной машине - четверо репортеров и сопровождающий от Мино-
бороны. Это 100-процентная информация от одного из раненых кол-
лег. 

Их вообще не на трассе накрыли, а в зоне ожидания. В которой ко-
лонн тоже не было.

Политджойстик/Politjoystic
Убитые и раненные журналисты, раненный Бородай - это конеч-

но громко, но на события на фронте не влияет. Мы давим, ВСУ гнутся. 
Еще не сломались, но это вопрос времени.

Батальон Восток
Были времена -  мы радушно принимали у себя журналистов, не 

сколько сами желая попасть в объектив, сколько помогая им делать 
их журналистскую работу. В последнее время мы вынуждены отказы-
вать всем ребятам по одной только причине: стало настолько небезо-
пасно, что каждый выезд на передовую на нашем участке напоминает 
русскую рулетку не с одним патроном, а с половиной барабана. Но как 
ни старайся обезопасить военкоров - они работают в условиях войны 
и подвергаются тем же рискам, что и любой другой её участник. Выра-
жаем соболезнования всем близким Ростислава Журавлёва. Царство 
Небесное тебе, дружище.

AGDchan
Царство Небесное еще одному нашему русскому мученику. Обра-

тите внимание: удар кассетными боеприпасами. Наши сердца требу-
ют достойного возмездия. Больше тянуть нечего.

https://t.me/nonetutto/341
https://t.me/sashakots/41139
https://t.me/politjoystic/33444
https://t.me/batalyon_vostok/71
https://t.me/Agdchan/11132
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ЖИВОВ Z
Не хочу устраивать истерику, но кассетные боеприпасы представля-

ют страшную угрозу и для военных на переднем крае, и для граждан-
ских вроде меня и военкоров. 

Очень бы хотелось услышать и увидеть, как родное Министерство 
обороны собирается эту проблему решать. Хотя бы даже ответным ис-
пользованием негуманных боеприпасов.

Старая площадь
Запрещенные во всем мире кассетные боеприпасы уже применя-

ются ВСУ против российской армии.

Логика Маркова
Кассетные боеприпасы. США передают их ВСУ. Ими уже убиты жур-

налисты. Что важно знать.
1. Кассетные боеприпасы это оружие массового поражения.
2. Они запрещены в более 100 стран мира. 
3. Их применение это по сути дела небольшой шаг к применению 

других типов оружия массового поражения, в том числе тактического 
ядерного оружия. 

4. Россия не запретила их, также как и ядерное оружие, - чтобы иметь 
возможность применить в случае, если они будут применены против 
России. Так же как и США. 

5. Россия не применяла кассетные боеприпасы и все это время при-
зывала Украину и НАТО и США тоже не применять кассетные боепри-
пасы. У России их много, но она хочет чтобы никто их не применял.

6. Они эффективны. США подсчитали, что на одного убитого вьет-
намца армия США тратила или 13 обычных снарядов или 1,7 кассет-
ных. 

7. Страны Европы шокированы тем, что США дали кассетные бое-
припасы ВСУ, потому что США и ЕС многие годы призывали всех отка-
заться от кассетных боеприпасов.

8. Начало применение кассетных боеприпасов это по сути дела во-
енное преступление. Военный преступник это президент США Байден.

9. Ответное применение кассетных боеприпасов это не преступле-
ние, а вынужденный шаг.

10. Опасность кассетных боеприпасов в том, что они очень мелкие 
и остаются на земле еще много лет и убивают людей десятки лет. Так 
Лаос уже 60 лет после применения армией США страдает, люди поги-
бают от них.

11. Давая  ВСУ  кассетные боеприпасы, США уничтожают остатки 
своего авторитета в мире. В мире это вызывает огромный протест у 
всех нормальных людей.

12. Слова о применение армией России кассетных боеприпасов ра-
нее в ходе СВО это просто ложь антироссийской пропаганды. Прове-

https://t.me/zhivoff/10198
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рить это легко. Писали об этом только те сми, которые лгали о том, что 
ВСУ не обстреливают ЗАЭС и что Каховскую ГЭС взовали к ВСУ.

Старая площадь
Наконец-то Зеленский показал свою людоедскую сущность на весь 

мир, заявив, что Крымский мост — «цель, которая должна быть ней-
трализована».

«Для нас это враждебный объект, построенный вне закона, вне меж-
дународного права. Поэтому это наша цель, и любая цель, которая не-
сет войну, а не мир, должна быть нейтрализована», — сказал бывший 
колун комик.

Фактически глава офиса на Банковой признался, что его банда бу-
дет и дальше совершать террористические акты и намеренно убивать 
мирных россиян, как это было в предыдущие два раза.

Царьград ТВ
Клоун сбросил маску
Владимир Зеленский перестал сюсюкаться и прямо назвал Крым-

ский мост «целью, которая должна быть нейтрализована». И это го-
ворит о том, что бандерлоги будут готовить новые теракты и пытаться 
убить как можно больше мирных людей.

Поэтому ответные удары ВС России по военной инфраструктуре в 
Одессе полностью оправданы. Вести переговоры с такими клоунами 
в Киеве бессмысленно. Поможет только полная денацификация.

Пинта разума
Морская блокада портов Одессы и Николаева, введённая Россией 

после выхода из «зерновой сделки», работает. Об этом говорят дан-
ные трафика в северо-западной части Чёрного моря. Однако, Украина 
пока сохраняет возможность для экспорта зерна (но в меньших объё-
мах). 

Главной торговой артерией стал Дунай, а основным портом - Из-
маил. Именно туда зерно везут по железной дороге через мост в За-
токе. Активную помощь Украине в расширении Дунайского зернового 
коридора оказывают США, которые по линии USAID (Агентство по меж-
дународному развитию) предоставляют необходимое оборудование. 

В принципе, варианты пресечения украинского зернового экспор-
та через Дунай у Москвы есть. Первый из них заключается в уничто-
жении железнодорожного моста в Затоке (Одесская область). После 
этого организация транспортировки зерна в Измаил будет сильно за-
труднена. 

Второй вариант - это ракетные удары по портовой инфраструктуре 
Измаила. Однако, наносить их придётся с ювелирной точностью в свя-
зи с близостью румынской границы. Конечно, есть и третий вариант - 
наступление через Днепр и выходу к границе с Приднестровьем. Но 
российская армия пока находится в активной обороне.

https://t.me/staraya/11502
https://t.me/tsargradtv/50989
https://t.me/pintofmind/3287


ОГЛАВЛЕНИЕ 429ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

Рубеж и Zа Рубеж
Коллеги Баранчик и Котенок имеют полное основание оценивать не-

санкционированный митинг мигрантов в Москве так, как они его оце-
нивают, и делать те выводы, которые они делают. Мне, однако, пред-
ставляется, что речь идёт, в первую очередь, о сигнале нам, коренным 
жителям Москвы, не от диаспор, а от  её властей. Сигнал этот заклю-
чается в том, что ничего в миграционной политике меняться не будет, 
как вытесняли коренное население центральной России мигрантами, 
так и будут вытеснять, а в случае нашего недовольства сделают выбор 
в пользу мигрантов. Иначе объяснить бездействие органов правопо-
рядка перед лицом этого наглого демарша я не могу.

Поражаюсь Сергею Семёновичу: столько денег уже вложено в его 
предвыборную кампанию, и такой провал! Впрочем, можно рассма-
тривать произошедшее и как ещё одно подтверждение того, что, на 
самом деле, мнение коренных москвичей городские власти не инте-
ресует, сценарий выборов запрограммирован.

МАРДАН
Немного про внутреннюю войну. Опыт тут у России за последние 

150 лет накоплен немалый, поэтому прикинуться дурачком довольно 
сложно.

Как разгонялась «мигрантско-исламская тема».
1. Сначала рядовой рейд полиции по местам компактного прожива-

ния мигрантов продаётся публике как супер-событие. «Неожиданно» 
мигрантские и происламкие паблики, большинство из которых прав-
да находятся на Украине или в Турции форсят тему как настоящую во-
йну против мусульман. 

2. Вбрасывается идея о несанкционированном митинге. В спаян-
ной этнически и религиозно общине легко «находятся» пассионарные 
лидеры, которые выводят на улицы несколько десятков человек. Для 
картинки. Картинка тут - главная цель. 

3. Полиция и Росгвардия жестко прессует всех. Что, естественно, ста-
новится уже «Большой» темой и форсится через сотни роликов уже 
как полномасшабное подавление мусульман. Российская власть вы-
ставляется как враг Ислама. 

4. Лидеры мусульманских регионов вынуждены выступить в защи-
ту единоверцев. Запускается механизм гражданской войны.

Это - в идеале. 
Попытка не удалась. Пока. Но она точно была не последней. ЦИП-

СО и специалисты по гражданской войне из числа их западных кура-
торов свой хлеб едят не зря. 

Национальная и религиозная линия раскола - это то, что против Рос-
сии использовалось ее врагами неисчислимое количество раз. Во вре-
мя войн -использовалось всегда. 

Раскол, тем более который пытаются перенести непосредственно 
в столицу России, должен быть жестоко подавлен в самом зароды-
ше. Я уверен, что спецслужбы, сотрудников которых на Новокузнец-

https://t.me/rubezhizarubezh/4842
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кой было немало, быстро выявят всех «активистов» и отправят их по 
разным адресам. Кого-то - домой, с пожизненным запретом на въезд 
в Россию, кого-то - по этапу.

Филимонов LIVE
Вчера очень хотелось высказаться насчёт несанкционированной ак-

ции у Московской исторической мечети на Новокузнецкой. Сдержал-
ся, решил разобраться в ситуации и, как выяснилось, правильно сде-
лал.

Всё больше приходит подтверждений, что произошедшее - психоло-
гическая операция вражеских спецслужб. Зацепившись за привлека-
тельный инфоповод, украинские провокаторы начали разгонять тему 
межнациональной и межконфессиональной розни. Её активный раз-
гон пошёл конкретно с ципсошных сеток, в которые входят и паблики, 
мимикрирующие под российские региональные.

Причём стравить пытались не только протестующих с полицией, но 
и представителей власти с мусульманскими элитами.

На этот раз не вышло - правоохранители и лидеры общественного 
мнения проявили сдержанность, попытка провокаторов пустить дым 
в глаза провалилась. Но на тему эту недруги конкретно насели, уже не 
в первый раз видим попытки дестабилизировать ситуацию в тылу на 
теме межконфессиональной розни.

Рецепт противодействия прост: не горячиться и не поддаваться ис-
теричным визгам провокаторов.

Ещё важное. Россия - многонациональная страна, и сейчас наши на-
роды сплачиваются вокруг государствообразующего этноса - русско-
го народа. И поэтому на фронте рядом бьются русские, татары, тувин-
цы, чеченцы и многие другие народы, образующие нашу большую се-
мью. Врага это приводит в ужас, и правильно - нас много, мы едины и 
сильны. Победа будет за нами

Холмогоров
Пришла интересная информация по вчерашним событиям на Тре-

тьяковской с «мигрантским шествием» и выкриками.
Ситуацию таки реально разгоняли паблики с админами с Украины. 

Это важно понимать, потому что сейчас никакой самодеятельности ни-
где не бывает. В любой непонятной ситуации ищи натовскую или укра-
инскую агентуру, просто потому, что они на эту ситуацию сами приле-
тают и начинают раскручивать.

Затея состояла в том, чтобы 8 тыс. мусульман, собравшихся в исто-
рическую мечеть на Большой Татарской стояли на месте и все дружно 
выкрикивали. Однако и работа была проведена, и самому духовен-
ству это совершенно не надо – оно занимает в целом очень конструк-
тивную позицию. 

Соответственно, вместо «стояния» 8 тыс. случилась проходка двух 
десятков человек «для отчетности», на которых остальные тысячи 
участников пятничной молитвы посмотрели с недоумением. Разуме-
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ется устраивать с небольшой группкой демонстративное месилово под 
камеры никто не стал. Клиентов просто зафиксировали. 

Вчера и сегодня задержаны около 10 человек, в основном мигран-
ты, есть все основания для их депортации. Граждане России будут при-
влечены по статье «хулиганство», а студенты еще и отчислены из ву-
зов.

В общем мораль такая – все ходы записаны. Все паблики, откуда 
идет агитация (чому не на мовi?) – читаются. Все лица – фиксируются. 
По каждому будет индивидуальная отработка – превентивная или по 
факту. 

Работа как по пресечению нелегальной миграции, так и по недопу-
щению формирования на её основе потенциальных экстремистских 
ячеек, продолжается.

Обыкновенный царизм
Гадаете, почему вчерашний несанкционированный митинг мусуль-

ман в центре Москвы прошёл без какой-либо реакции официальных 
российских властей? У нас есть ответ! 

Дело в том, что российские власти уступили мусульманские дела в 
юрисдикцию Кадырова. По той же логике, по которой сжегший Коран 
русский из Волгограда должен быть судим чеченцами и отбывать на-
казание в мусульманском регионе, дела мусульман в центре Москвы 
должен политически решать именно Кадыров. 

И Кадыров решил. Написал пост в телеграме, мол, несанкциониро-
ванные митинги — плохо. 

Но митингующие неподконтрольны Кадырову. Ни юридически, ни 
интеллектуально они его авторитет не признают. Они читают теле-
грам-каналы мусульман с Украины по типу «Утро Дагестана», где вдох-
новляются идеями антирусской войны. 

Кадыров прямо дезинформирует центральное правительство, ког-
да утверждает, что у него есть авторитет среди этих мусульман. 

А правительство не может рассмотреть, что у него происходит под 
носом в считанных километрах от Кремля. Оно отдает проблему ис-
лама на откуп Кадырову. Между русской полицией и лидером Чечни, 
правительство предпочитает второго. 

Тем самым, несистемный ислам только усиляется, что готовит поч-
ву для этнической резни в Москве.

Впрочем, можно рассмотреть, что делают мусульмане, когда Кады-
ров их вполне контролирует.

Обратите внимание на скриншоты в предыдущем посте. 
Лейтенант Эльсункаев в состоянии алкогольного опьянения нано-

сит три удара дневальному рядовому Фролову за то, что он слишком 
медленно поднимал шлагбаум. Военная прокуратора не находит со-
става преступления. 

Господи, сделай Стрелкова чеченцем хотя бы на сутки.

https://t.me/ordinaryczarizm/2507
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Логика Маркова
В исламском мире началось соревнование, - кто станет лидером ис-

ламского мира, ещё точнее, исламской улицы в борьбе против оскор-
бления Корана, которое стало постоянным в Швеции и других евро-
пейских странах.

Глава МИД Турции Фидан заявил, что весь исламский мир должен 
действовать совместно, чтобы на Западе пришло осознание этой про-
блемы.

А руководство Ирана просто не принимает посла Швеции. Он в бой-
коте фактически. 

Другие исламские страны обдумывают, как бы показать, что они 
против оскорбителей Корана.

России надо бы тоже занять более жёсткую позицию в отношении 
Швеции, Франции, ЕС и других врагов Корана. Исламский мир может 
быть весь на стороне России.

Лев Вершинин
Могу ошибаться, но есть ощущение, что в обозримом будущем, че-

рез неделю или две, в установочных шоу российского телевидения, 
вроде Соловьёв лайт, появтся безотказные попки, которые затянут ста-
рую песню.

Суть этой песни будет примерно в том, что никто никому ничего не 
обещал, что насчёт демилитаризации, денацификации и освобожде-
ния Украины всё только приснилось, а потому, поскольку своих людей 
всех уже защитили, а остальные не так встали, претензии не прини-
маются, а предъявляющие претензии - враги России. И поскольку всех 
уже защитили, сво пора сворачивать. А некоторые территории осво-
бождать, потому что там живут плохие неблагодарные люди.

Я не утверждаю, что это будет непременно, но, к сожалению, это 
возможно, а бесстыжих чмошников, готовых это озвучить в Москве 
с избытком. И если какая-нибудь Витязева, какой-нибудь Карнаухов 
или Матвейчев что-то подобное озвучит, тогда, на мой взгляд, придёт 
время говорить о планах спасения самих себя, без оглядки на интере-
сы тех, кому на всех, кроме себя, плевать.

https://t.me/logikamarkova/7429
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Почему бомбардировка Одессы - это правильно и справедливо, и 

целиком на совести украинского ПВО,
• Теперь можно и с Польшей повоевать,
• Вашингтону пора смириться с ролью региональной великой дер-

жавы,
• Дела на фронте

Русский инженер
Ночные пуски ракет, скорее всего Ониксы, из Севастополя. Видео 

взято из сети, уже во множестве пабликов. 
Время пуска не указываю. 
Судя по обилию информации о взрывах в Одесской области, целя-

ми было портовые сооружения и промка, где сейчас ВСУ привыкли 
размещать склады с техникой и боеприпасами. 

Итоги будут понятны ближе к утру.

Zаписки мичмана Птичкина
В Одессе очередной акт симфонии ВМФ и ВКС

Рамзай
Минобороны РФ подтверждает сегодняшние ночные удары высо-

коточным оружием большой дальности морского и воздушного бази-
рования по Украине.

Сообщается, что атака производилась по объектам, где готовились 
террористические акты против РФ с применением безэкипажных ка-
теров, а также местам их изготовления в районе Одессы. 

Кроме того, на пораженных объектах находились иностранные на-
ёмники. 

Все спланированные к удару цели уничтожены. На видео – кадры 
пусков сверхзвуковых «Ониксов» из Севастополя.

Димитриев
Попадание в Преображенский собор в центре Одессы. В центре го-

рода пожары

Царьград ТВ
Как сообщают жители Одессы, в городе был разрушен Спасо-Пре-

ображенский Кафедральный Собор. С места событий публикуются ви-
део.  

Радикалы уже успели обвинить в инциденте «русских террористов», 
вот только факты не сходятся. Дело в том, что русская армия «утюжи-
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ла» ракетами именно портовую зону, где находятся склады и техника 
ВСУ. 

При этом украинские системы ПВО не просто не справлялись со сво-
ей работой - они летели куда попало и падали даже в районе жилых 
домов. А учитывая характер повреждений, они  слишком незначитель-
ные для «Калибров» и X-22.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Это какой-то позор.
Мало того что циничные ублюдки из-за нехватки ПВО прячут ее ком-

плексы в жилой застройке, что приводит к регулярному френдли фай-
еру по своим же жилым панелькам, так они порой это делают еще и 
специально.

Не успела украинская ракета ПВО попасть в Спасо - Преображен-
ский кафедральный собор, как на Википедии тут же появилась зара-
нее заготовленная статья с поправками.

Что это значит от украинского фашистского режима? То, что они на-
учились за последние девять лет лучше всего - врать и манипулиро-
вать. Поднять медиа шумиху чтобы надавить на РФ, чтобы больше не 
обстреливали Одессу.

Конченые.

Димитриев
Город горит в разных местах. Попадания на улицах Преображен-

ской, Приморской, Балковской, Люстдорфская дорога, поселок Радуж-
ный. Не пытайтесь искать там военные объекты.

Логика Маркова
Одесса. Разрушен Свято-Преображенский собор в центре Одессы. 

Украина обвиняет в этом Россию. Россия обвиняет в этом ракеты ПВО 
Украины, потому что ПВО ВСУ специально пытается сбивать россий-
ские ракеты над центром города, чтобы вызвать ненависть к России у 
одесситов, которые всегда были в огромном большинстве русскими и 
всегда хотели чтобы Одесса была в России. 

А если бы не ракетные удары России не были, то и ПВО ВСУ не было 
бы? Да.

Но если бы не было на Украине террора и политики радикальной 
русофобии со стороны незаконного репрессивного киевского марио-
неточного оккупационного режима, то и не было бы ракет армии Рос-
сии над Одессой, которые пришли освобождать Одессу от бандеров-
ской и кстати, антиправославной, оккупации.

Царьград ТВ
Неудивительно, что ВС России наказывают за теракт на Крымском 

мосту именно Одессу. Такое мнение озвучил ранее специалист по ар-
миям НАТО Александр Артамонов. И его прогноз сегодня сбывается 
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дословно.
Как отметил эксперт, речь идет о системном разрушении всех при-

чальных сооружений Одессы, Николаева и Херсона. Благодарят этом 
украинские боевики больше не смогут запускать надводные беспи-
лотники, которые и участвовали в атаке на мост.

«Напали на наш мост надводные беспилотники. Соответственно, 
удар будет именно по тем же самым средствам. То есть не по аэро-
дрому, по причальным стенкам, сооружениям, всем мощностям, ко-
торые позволяют использовать «малый москитный флот», — уточнил 
Артамонов в интервью Царьграду.

При этом президент Украины Владимир Зеленский сам провоцирует 
Москву наносить «удары возмездия», публично отказываясь призна-
вать Крымский мост гражданским объектом. Расплачиваться за свою 
самоуверенность бывший комик будет еще долго.

AGDchan
На Украине русские (по словам блаженного Августина) “наказыва-

ют злодеев смерть”. Вот как это называется.

Повёрнутые на Z войне
Два интересных наблюдения, касательно Одессы этой ночью.
1. Спасо-Преображенский собор, который активно начали качать, 

очень хорошо перебил повестку. Это такая, писанная торба, которой 
закрыли объем поражённые целей, о которых теперь не напишут. А 
значит попали хорошо, дюже больно попали.

2. Касательно самого собора. На приведённых ниже фото, контраст-
но с заявлениями украинских инфопомоек, выглядят ОСКОЛОЧНЫЕ 
ПОПАДАНИЯ в стенах, так характерные для ракет земля-вохдух. А по-
мятуя, про недавнее заявление спикера ПСУ Игната, все и вовсе скла-
дывается на свои места. 

Размещенная не просто в черте города, а прямо в городских кварта-
лах ПВО, пускай и не справившись со своей работой целиком, все же 
сыграло на руку официальному Киеву. Как мы и писали ранее - своей 
провальной работой, ПВО родило картинку для всего мира. А самое 
интересное - не опубликованные в первые часы остатки крылатой ра-
кеты, которые в любом случае остаются (особенно наиболее конструк-
тивно-жёсткие её элементы, по типу маршевого двигателя), говорит о 
том, что останки ракеты были, но был и нюанс, как говорится...

Старше Эдды
Смотрю хохлы ( особенно публичные) вдруг неожиданно осознали 

себя православными ( после всех их историй с нападениями на Цер-
ковь, да и вообще ухода целого государства в голимое сектанство) и 
теперь воют, что построенный русскими людьми, русский православ-
ный Спасо-Преображенский собор временно  оккупированной Одес-
сы, частично разрушен во время ночной калибровки военных объек-
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тов города. 
Ну во-первых удар пришёлся не по собору, а его разрушение, это ско-

рее всего следствие детонации склада Бк, который противник устроил 
неподалёку, тем более хохол очень любит прятать снаряды в церкви. 
Кто был в Изюме помнит, как эти животные устроили склад Бк в под-
вале церкви посёлка Малая Камышевахе, а КП в церкви села Долина. 
Во-вторых,разрушение русской церкви может быть связано с работой 
ПВО хохла. А самое главное это то, что Спасо-Преображенский  собор 
наш и мы обязательно его восстановим после того, как Одесса будет 
освобождена.

Объясняет Readovka
Украинская ПВО против Одессы — некондиционные зенитные ра-

кеты становятся всё более серьёзной проблемой для ВСУ
В ходе ночной комбинированной атаки по портовой инфраструкту-

ре киевского режима очевидцы наблюдали крайне неудачную работу 
вражеской ПВО. Как минимум две зенитные ракеты сошли с траекто-
рии и поразили сам город. И это только те, что однозначно попали на 
видео — очевидцы сообщают о большем числе неисправных боепри-
пасов.

Одна из таких ракет попала в Свято-Преображенский собор. Хотя в 
этой атаке сразу обвинили Россию, но характер повреждений одно-
значно свидетельствует о том, что они нанесены зенитной ракетой. 
Украинские источники сами же выложили в сеть фото со следами от 
поражающих элементов, после чего начали их стыдливо тереть.

Всего сообщается о пяти ракетах ПВО, упавших на центр Одессы. 
Пожалуй, это беспрецедентный случай за всё время массированных 
ударов по территории Украины — раньше так много украинских зе-
нитных ракет не отказывали после запуска.

Старше Эдды
По законам жанра, сейчас в частично разрушенный украинской ра-

кетой Спасо-Преображенский кафедральный собор Одессы должен 
приехать Зеленский и отслужить там службу, «молясь» за перемогу 
украинского оружия перед иконой св. Бандеры, св. Джавелины и пе-
ред мощами Ф-16. 

Выглядит как бред слабого рассудком, но к сожалению в пантео-
не новой украинской веры нет только мощей Ф-16, все остальное уже 
присутствует.

Культурная война | Kulturkampf
В Одессе в ходе отражения ракетного удара получил повреждения 

кафедральный собор гонимой Украинской Православной Церкви. 
Да, той самой, в которой «московские попы» и деятельность кото-

рой запрещена во многих областях бывшей Украины. Да, той самой у 
которой отбирают в Киеве лавру и духовенство которой находится в 
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тюрьмах.
И вот за повреждение храма религиозной организации, которую 

пытается уничтожить украинское государство президент-еврей обе-
щает отомстить. Ну не чёрт ли он? Натуральный чёрт.

АДЕКВАТ Z
Эта ночь в Одессе с предельной наглядностью показала глубину 

деградации советского компонента укроПВО. Одна ракета, уйдя по 
дряхлости с курса, поразила Спасо-Преображенский собор. Еще ми-
нимум две - жилую застройку. Сомнений в том, что это именно выле-
жавшие все сроки ракеты ПВО, нет: будь это наши ударные изделия с 
боевой частью в районе полтонны, в местах прилетов не осталось бы 
камня на камне.

Смысла повторять в сотый раз, что бандеровский режим, размещая 
средства ПВО внутри городов, не просто плюет на риски для населе-
ния, а кровно заинтересован в максимуме гражданских жертв и раз-
рушений, нет. Повторить есть смысл другое: когда боеприпас даже та-
кого качества к советским комплексам иссякнет окончательно, а этот 
момент далеко не за горами, перед противником встанет дилемма. 
Либо пытаться как-то жить дальше с кратным количественным осла-
блением ПВО, на одной западной матчасти, численность которой со-
всем не поражает воображение. Либо надеяться выпросить у хозя-
ев замещение, которое позволило бы вернуть общую боеспособность 
ПВО хотя бы на сегодняшний, пока советские боеприпасы еще не со-
всем кончились, уровень.

Не вдаваясь в остальные аспекты вопроса, замечу, что в деньгах 
решение этой задачи исчислялось бы скорее десятками миллиардов, 
чем миллиардами.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Пострадавший Храм - плохо. Вера для нас превыше всего. 
Надо понимать следующее:
- ПВО они размещают именно тех местах, где оно будет меньше все-

го привлекать внимание. Им плевать, Храм это или дом малютки. 
- Все удары были нанесены строго в цель. Полыхает до сих пор.
- Уничтожены не только склады, но и места производства и ремон-

та.
- Весь разгон про Храм сделан для того, чтобы заткнуть из всех ще-

лей льющуюся правду про поражение военных обьетктов.
- Одесса - любимое место наемышей, их там как грязи, выхватили в 

том числе и они.
- Еще про Храм. Выдохните и посмотрите характер повреждений, 

траекторию ОСКОЛКОВ. Если бы туда попал снаряд, от здания бы ни-
чего не осталось.

- Еще про совесть. 
Село Никольское, что под Угледаром, там есть Храм, в котором вы-

https://t.me/politadequate/7758
https://t.me/rusich_army/10066


ОГЛАВЛЕНИЕ 438ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

живают 60 человек - это пожилые люди. Несут службу и до последне-
го остаются верны дому Бога. 

Вы их долбите химарями, минами, РСЗО. Почему ваши молчат? От-
вет прост: вам плевать, вы - «страна» двойных стандартов.

Роман Сапоньков
К удару по Спасо-Преображенскому  собору в Одессе. Честно, не 

знаю, кто ударил. Моё мнение, что ВСУ своей же зенитной ракетой. 
Удар 400  кг боевой части нашей крылатой ракеты сложил бы собор 
целиком. Ну даже если предположить, что наша ракета отклонилась 
и ударила, это 100% технический сбой. И дело даже не  в том, что для 
России Одесса русский город, город морской славы, императорской 
славы, неотъемлемая часть русской истории. Просто в России живут 
не сумасшедшие люди, в массе своей. В России никто специально не 
поджигает храмы, не продаёт в магазинах фарш в виде фигурок по-
гибших украинцев.

Просто украинская власть сделала из жителей людоедов. Даже тру-
поедов, падальщиков. В их мировоззрении нормально радоваться по-
гибшим мирным жителям на Крымском мосту. Радоваться «сгоревшим 
колорадам» в Доме Профсоюзов в той же многострадальной русской 
Одессе. Утверждать, что дончане сами себя обстреливают, что мирные 
жители у ОГА в Луганске погибли из-за взорвавшегося кондиционера. 
В рамках это каннибальной логики совершенно очевидно, что Россия 
бьёт по своим же храмам - ну кто же ещё? Просто их логика допускает 
нормальность сделать фигурки из фарша, символизирующих погиб-
ших родителей 14-ти летней Ангелины. Это не вызывает хтоническо-
го ужаса и желания откреститься от моральных уродов. В рамках этой 
логики абсолютно комфортно и нормально предполагать, что Россия 
ночью разнесла православный собор. 

Это просто наркотическое опьянение, когда опиатный наркоман ло-
мает дверь к соседям с требованием срочно накинуть на дозу, без ко-
торой он не может погрузиться в свой чудесный мир перемог, все-
го-мира-с-нами и прочей эндорфиновой реальности.  Но история зна-
ет пример, всего лишь 78 лет назад, когда одна трудолюбивая нация 
очнулась от такого же. Заплатив чудовищную цену. Потом будут в мас-
се своей рассказывать, что не знали и просто боялись сказать слово 
против.

Холмогоров
Если что-то обстреливает храмы как собака и поджигает храмы как 

собака, и сжигает живьем людей в Одессе как собака, то это и есть со-
бака, уничтожившая собор в Одессе.

Двух мнений тут быть не может.

Скабеева
МО РФ: 
Распространяемая киевским режимом информация о поражении 
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в результате применения высокоточного оружия Спасо-Преображен-
ского собора в городе Одесса не соответствует действительности. 

С учетом опубликованных местными жителями видеокадров из Спа-
со-Преображенского храма, наиболее вероятной причиной его разру-
шения стало падение украинской зенитной управляемой ракеты в ре-
зультате безграмотных действий операторов комплексов ПВО, кото-
рые ВСУ намеренно располагают в жилых кварталах населенных пун-
ктов, в том числе в городе Одесса.

Мария Захарова
Глава МИД Дмитрий Кулеба отметил, что россияне этой ночью ата-

ковали культовые объекты и сооружения Одессы, которые находятся 
под охраной ЮНЕСКО.

Во-первых, после того, что киевский режим сотворил с десятками 
православных церквей, с Киево-Печерской лаврой, реликвиями, па-
мятниками и мемориалами, у него нет никакого права апеллировать 
к законности.

Кстати, повреждения Спасо-Преображенского собора тоже на сове-
сти киевского режима и безграмотных операторов комплексов ПВО, 
которые ВСУ намеренно располагают в жилых кварталах — это уже 
подтвердило Минобороны.

Во-вторых, секретариат ЮНЕСКО занимает ангажированную пози-
цию в отношении ситуации на Украине. 

Представители бюрократии этой организации отказываются заме-
чать происходящее много лет на Украине беззаконие. Мало того, ког-
да  памятник Екатерине II Великой Кулебина шайка приказала стащить 
с пьедестала и куда-то уволочь, ЮНЕСКО в очередной раз промолча-
ла, а сразу после этого решила начать «культурно охранять» истори-
ческий центр Одессы, который историческим после демонтажа скуль-
птуры основательницы города назвать нельзя.

Николай Стариков
Украинское ПВО разбило Спасо-Преображенский кафедральный со-

бор в Одессе.
Серьезные разрушения налицо.
Что хочется сказать по этому поводу.
- Храм будет восстановлен. И это сделает Россия.
- Дело даже не в том, что он принадлежит  УПЦ МП, что в 2010-м 

году собор освятил Святейший Патриарх Кирилл. 
- Дело в том, что Россия сегодня приносит с собой свободу. Свобо-

ду. Веры, Языка, Традиций. 
Поэтому Храм будет восстановлен.
А те, кто отбирают Храмы у верующих, готовятся отдать на Запад 

православные святыни - те будут лить крокодиловы слезы.
По делам их узнаете их.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5863
https://t.me/nstarikovru/39038
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Владислав Угольный
В отношении собора в Одессе, по которому хохлы пульнули чтобы 

вынудить Россию перестать выносить их склады в городе.
Мне очень неприятно и грустно.
Приезжая в город всегда пешком совершал прогулку от жд вокзала 

до Соборной площади. Приятное место: там ещё бумеры в шахматы 
играли рядышком и субкультурная молодежь собиралась.

Ненавижу хохлов и желаю им мучительной смерти. Надеюсь, что 
часть из них мы вздернем на одесских фонарных столбах.

Александр Ходаковский
Когда слышишь, что нас в очередной раз обманули - становится за 

державу обидно. Обманули в четвёртом, обманули в четырнадцатом, 
обманули в Турции, когда что-то там обещали в связи с отводом во-
йск, обманули турки, когда обещали не выпускать азовцев... Возникает 
ощущение «терпил», в отношении которых всё позволено. Но все-та-
ки стоит вспомнить для проформы фразу, что если вам удалось кого-то 
обмануть - значит, вам доверяли больше, чем вы того заслуживаете. И 
вспомнив эту фразу, зацепимся за доверие: кому доверять? Если мы 
вздумали доверять тем, кому за счастье обвести нас вокруг пальца, - 
значит, сами и виноваты. 

Так да не так. Все-таки, в глобальной игре есть какие-то правила, 
видимость которых нужно соблюдать. Поэтому с определённой пери-
одичностью мы почти сознательно подставляемся под обман. Но вот 
тут летит по Одессе, и будет лукавством делать вид, что последнее не 
связано с первым. Взять и вот так прямо заявить: да вы сами виноваты 
- это упрощенчество.  Тут дело не в вине - тут дело в причинно-след-
ственных связях. Ракеты по Одессе - это не месть за унижение и об-
ман, - это логический шаг в алгоритме, который не предусматривал 
альтернативы. 

То, что заставляет нас морщиться, когда нас в очередной раз унижа-
ют невыполненными обещаниями, имеет и другую сторону медали. 
Это даёт нам право сказать: что же - мы хотели, как лучше. Кому это 
нужно? Да самим себе. Именно сейчас, когда война; именно сейчас, 
когда летит по Одессе, которую мы предполагали быстро взять ещё 
год назад, а теперь вынуждены атаковать.... Мы, терпилы, которых 
каждый раз «партнёры» обводили вокруг пальца, хотели этого избе-
жать, понимая логику развития событий и предупреждая: не лезьте к 
нам через забор - во дворе злая собака.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
За Одессу обязательно будет ответ. Они почувствуют этот ответ, - Зе-

ленский.
Легко отвечать чужими жизнями, тем более когда тебе дали гаран-

тии безопасности и твоя семья живет в Израиле. Можно спокойно кор-
чить «крутого парня» . 

Зеленский каждый день усугубляет конфликт, делая его более кро-

https://t.me/zola_of_renovation/5589
https://t.me/aleksandr_skif/2804
https://t.me/The_Kyva/5747
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вавым и разрушительным для Украины. 
Страшно то, что потом за эти «ответы» наркозависимого расплачи-

ваются города с простыми украинцами. 
Еще один «ответ Зеленского» Одесса не переживет. Дай, сука, за 

твой подрыв Крымского моста людям выдохнуть !!! 
Зеленский приговорил Украину к полному уничтожению.

Умный еврей при губернаторе
Если Россия за что и должна быть наказана - и, будем откровенны, 

уже наказана. Так это за то, что к «варварству» мы обратились слишком 
поздно. Полтора года к ряду старательно следовали максиме «мы не 
такие», «там же тоже люди», и прочим «цивилизованным нормам». 
При этом нас, естественно, все равно обвиняли в преступлениях не 
только ужасных, но и неправдоподобных. А теперь что же... Да, скифы 
мы, да, азиаты мы.

Welt: Россия уже несколько дней бомбит украинский черномор-
ский порт Одесса, уничтожая там склады зерна. В результате ночного 
обстрела один человек погиб и 19 получили ранения, пострадал Спа-
со-Преображенский собор. Заместитель министра иностранных дел 
Украины Андрей Мельник считает, что Москва должна быть оконча-
тельно наказана за это варварство.

Димитриев
Ночью с товарищем обсуждали почему запад не даёт Украине до-

статочного количества ПВО, авиации и ракет оперативно-тактического 
уровня. Не только из опасения ядерных ударов и прочих угроз. А ещё 
для того, чтоб дать русским возможность реализовать все лживые ру-
софобские мифы и сыграть до конца роль страшного мирового зла, 
ради борьбы с которым нужно сплотиться цивилизованным странам. 
Ну и потом, значит, по традиции, священная война.

Владислав Угольный
Как же его корежит.
Знаете, есть такое понятие как «умная сила» - это когда ты военную 

мощь проецируешь с умом, антропологов и пиарщиков запускаешь 
чеб солдафоны все не проебали.

А Димитриев вывел понятие «умная слабость» - это когда ты не мо-
жешь дать хохлам ПВО так как у тебя промышленность в жопе и запа-
сов вооружения актуального мало, но во всем этом есть глубокий по-
литический Замысел. И ты все равно побеждаешь тем, что не можешь 
чёт сделать. 

Мама, роди меня бесарабом. Айкью 150+ чел, натурально.

Димитриев
Сегодня до самого вечера медиаобслуга и ее добровольные помощ-

ники будут упражняться в обосновании ракетных ударов. Вы прочи-

https://t.me/governorsjew/7768
https://t.me/russ_orientalist/15064
https://t.me/zola_of_renovation/5578
https://t.me/russ_orientalist/15068
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таете множество версий того, кто попал, почему это было необходи-
мо, это будут называть высшей справедливостью и требовать ещё. Но 
вы все должны понимать, что когда что-то плохое, несправедливое и 
страшное случится с вами, вот с вами лично, где бы вы не находились, 
даже если вы только что продвигали границы русского мира на фрон-
те, или с вашими близкими - они сделают то же самое, они придума-
ют этому  удобное объяснение - «смысл».

МАРДАН
Ночью наносились удары по Одесскому морскому порту. 
ВСУ традиционно било ракетами, которые летели не туда, или па-

дали из-за истекшего еще 20 лет назад срока давности. 
Портовые терминалы находятся в историческом центре города. Рус-

ского города. Одного из главных городов Юга России.
Политическим хохлам жалко Одессу? 
Город, который они ненавидят до такой степени, что готовы стереть 

с лица земли и Потемкинскую лестницу и памятник русскому гене-
рал-губернатору Ришелье? Да они само имя «Одесса» мечтают стереть 
с карты, потому что сам факт существования города говорит о том, что 
всё это - Россия.

Это нам, русским людям жалко Одессу. Если у нас всех и есть кол-
лективная вина, так только за то, что мы еще в 2014, или 2005 не уто-
пили в Чёрном море всех любителей Бандеры, а целовались с ними в 
дёсны и вели взаимовыгодное сотрудничество»

Логика Маркова
Российские власти слишком хорошо думают о Зеленском и в целом 

о нынешней власти на Украине. Все с 2014 года не верили, к чему все 
идёт. 

Вот и сейчас Россия заявляет, что алтарная часть Спасо-Преобра-
женского кафедрального собора в Одессе была уничтожена случай-
но ударом ракеты С 300 ПВО ВСУ. Возможно и так. Но более вероятно 
другое.

Что Спасо-Преображенский кафедральный собор был уничтожен 
сознательно ВСУ по приказу Зеленского. Цели сознательного удара по 
Собору ясны.

1. Обвинить в этом Россию и вызвать большую волну ненависти к 
России со стороны православного населения Украины.

2. Вызвать ненависть к России со стороны жителей Одессы, многие 
из которых тайно остаются пророссийскими,

3. Нанести удар по православию. Ведь уничтожение православия 
на Украине  это одна из главных задач Зеленского по приказу хозяев. 

4. Привлечь внимание НАТО и разных стран к ударам по Одессе, 
чтобы добиться применения силы этими странами для охраны конво-
ев с зерном из украинских портов. И проломить силой вывоз украин-
ского зерна.

https://t.me/mardanaka/15413
https://t.me/logikamarkova/7444
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Когда Зеленский и украинская хунта убивают, они не по ошибке уби-
вают и разрушают, а сознательно бьют. Поймите уже это. И прекрати-
те  оправдывать Зеленского. Потом,  через годы, выяснится, что Спа-
со-Преображенский собор был разрушен по тайному приказу Зелен-
ского.

 Вам кажется эта версия «черезчур» радикальной? Мне тоже. Но 
увы, она не только очень радикальная, но и очень реальная. Потому 
что ситуация радикальная. 

Вокруг то оглянитесь! Все разумно и умеренно?

Александр Ходаковский
Это видео возвращает нас к истокам,  и этой войны в том числе. Де-

вятого мая четырнадцатого настроение в городе было подавленное: 
события в Одессе второго мая, утренний расстрел азовцами горуправ-
ления МВД в Мариуполе.... Я внешне занимался политикой, а под спу-
дом готовил силы, чтобы встречать гостей из Киева, которые неизбеж-
но должны были к нам пожаловать. Видя атмосферу, которая повис-
ла в столице Донбасса, я принял решение впервые «обнародовать» 
ополчение.  Реакцию вы видите и слышите. 

Ни одного украинского силовика не было нами убито - все желаю-
щие спокойно покинули территорию. Все органы управления продол-
жили свою работу. Но те, кто только что сверг законную власть в Укра-
ине, кто убивал на майдане правоохранителей - пошли на Донбасс 
войной за то, что он не принял новую реальность и остался верен Рос-
сии. Двойные стандарты - излюбленный подход у наших «партнёров».

Образ будущего
Переход фронтовой повестки в сторону Черного моря из-за ударов 

Киева по Крыму в рамках отмены зерновой сделки меняет расклады.
Потому что, несмотря на новые угрозы Черноморскому флоту – а 

если что, у нас есть Новороссийский тыл – маневры в Черном море 
дают нам преимущество. 

С Одессой как опорной базой Украина уже попрощалась. Попытки 
американских отставных адмиралов пугануть заходом американско-
го флота смешны: любой чужой флот в Черном море при российском 
контроле Крыма становится элементарной мишенью: см. эффектив-
ность применения Кинжалов, Ониксов и Калибров. 

Вообще все главные беды нашей СВО кроились в неготовности лю-
бой армии мира, в том числе и нашей, проводить сухопутные опера-
ции на широком фронте. А море это узкий формат, в котором могут 
быть эффективны только налеты и набеги беспилотников противника, 
или диверсии - а вероятно мы эту проблему в Одессе убрали. 

Это куда понятнее, нежели гомерическая «смерть Буданова».
В начале СВО взять Одессу, согласно генштабистским апокрифам, 

помешал шторм, в котором несколько дней проболталась морская де-
сантура. И только потом протокол имени Мединского и Абрамовича в 
Стамбуле.

https://t.me/aleksandr_skif/2805
https://t.me/obrazbuduschego2/14843
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Теперь тактика сменилась. Одесса может быть быстро ослаблена, а 
при угрозе ТЯО + «Вагнер» с Белоруссии командованию НАТО в Ровно 
опять срочно нужно время, чтобы «подумать».

Что-то знаю / Павел Данилин
Я не знаю, кто и когда покусал Бориса Межуева, но его слова: «нуж-

на какая-то одесская инициатива - призыв к обоим сторонам прекра-
тить боевые действия и сесть за стол переговоров. Если и дальше ме-
риться известными органами, не останется ни Крыма, ни Одессы», - 
выглядят не просто как пораженчество, но еще и как большая глупость. 

Мы и войну-то начали, Борис, ровно для того, чтобы был Крым и 
была Москва.

А не для того, чтобы «мериться известными органами».
Чего там нам с хохлами мериться... 
Конечно, хотелось бы, чтобы и Одесса была. Нашей.
А с чем, прости, Борис, мы должны садиться за стол переговоров? 
Что за повесточка? 
Типа, давайте все будет, как при дедушке? 
Или что мы там должны будем сделать за этим столом? 
Какие там репарации, контрибуции и территориальные уступки сде-

лать, чтобы Борису Межуеву стало психологически комфортно? 
И с кем, прости, Борис, мы должны это сделать? 
Кто участник? 
Наркоман Зеленский? 
Так о чем с ним можно вообще говорить? 
США? Так они за стол переговоров не торопятся. 
Сами с собой? Так это - шизофрения. 
В общем, Борис, ты разочаровываешь в последнее время очень 

сильно. 
Близость к Брифу и Кате Винокуровой плохо сказалась на твоих про-

фессиональных навыках.

ЧАДАЕВ
Лениво медитирую над дискурсом «турбоохранители — рассержен-

ные/задержанные патриоты». В контексте закрытия Стрелкова, спича 
на Соловьёв.лайф про Кашеварову и т.д.

Тезисы. 
1. Управление бывает политическим и полицейским. Они всегда есть 

оба в некоторой пропорции, но слабость или дефицит любого одно-
го приводит к росту второго и общему перевзвесу. В нашем случае де-
градация политического инструментария неизбежно привела к рас-
ширению полицейского. 

2. Политический активизм тяготеет к субъектности, полицейский ак-
тивизм — к агентности (см.мою серию постов про проблему агента и 
агентирования). При этом тяготеет — это именно гравитация, общий 

https://t.me/ctotoznayu/4658
https://t.me/chadayevru/1780
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вектор. Если по-простому, полицейский активист как бы говорит: «я 
хочу получать задания, говорить что велено и идти за гонораром». По-
литический активист, наоборот, как бы говорит: «я хочу говорить что 
думаю сам, или что думают мои сторонники, или даже — возможный 
вариант! — то, за что мне проплатили заказчики». Агент на зарпла-
те в каком-то смысле даже честнее: он не берёт таких заказов от кого 
попало, у него «одно окно». Общественное пространство, состоящее 
сплошь из агентов, понятно и упорядочено, в нём нет мути и запаха 
подкупа. Но нет и жизни. 

3. Я вот всё не мог понять, зачем вообще существует Борис Якемен-
ко, эта несколько затянувшаяся шутка эволюции над биологическим 
видом homo. Теперь понял. Иисус как-то заметил книжникам и фари-
сеям: «и не думайте говорить в себе: «отец у нас Авраам», ибо гово-
рю вам, что Бог может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму» (Мф 
3:9). Примерно это же символизирует собой и фигура «брата Васи»: 
он такое ходячее напоминание, что режым может при желании бук-
вально «из камней сих» наделать себе новых патриотов взамен ны-
нешних, если эти начнут о себе слишком много думать. А смирение — 
есть величайшая и душеполезнейшая из христианских добродетелей. 
Вон Ходаковский с Легойдой не дадут соврать. 

Счастлив ли я по этому поводу? Нет, конечно. Но «наше всё» ещё 
два века назад объяснило нам, что именно обычно выдают на замену 
счастию.

Царьград ТВ
Украинских хулиганов пугают фронтом: Как изменился отдых на ку-

рортах Крыма в 2023 году
Отдых в Крыму в 2023 году — весьма специфическое занятие. Это 

подтверждает корреспондент Царьграда, которая провела на полуо-
строве две недели.

Поезд «Москва — Евпатория» здесь встречают с надеждой. Однако, 
по самым оптимистичным оценкам, в этом сезоне крымские объекты 
размещения будут заполнены лишь на треть. На  обстановку повлия-
ли последние диверсии и теракты, организованные укронацистами.

Для сравнения: в прошлом году, когда спецоперация на Украине 
только началась, отели и гостевые дома на полуострове продали 60% 
мест. Таким образом, за год турпоток в Крым упал как минимум вдвое, 
и это сильно печалит местных жителей.

Чтобы хоть как-то заманить отдыхающих с материка, крымским от-
ельерам приходится существенно снижать цены. В бюджетных госте-
вых домах они упали до 20%, в дорогих отелях — до 40.

Но крымчане не подают духом, понимая цену, которую приходится 
платить за свою свободу от нацистской Украины.

Об СВО в Крыму почти ничего не напоминает. Лишь буквы Z на бор-
ту некоторых автобусов. Что действительно удивляет, так это обилие 
люксовых авто с украинскими номерами.

Как пояснил гид из Евпатории, на них приехали ещё в прошлом 

https://t.me/tsargradtv/51133


ОГЛАВЛЕНИЕ 446ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

году, бежали от мобилизации. И пока Зеленский призывает сограж-
дан дружно встать под ружьё, богатые украинцы беззаботно отсижи-
ваются в русском Крыму.

Ведут себя тихо, не высовываются. Бывает, выпьют, начинают ру-
ками махать, но их быстро успокаивают одной фразой: «Сейчас поли-
цию вызовем и вышлют обратно на родину».

Русский тарантасъ
Каждый век Польша «доигрывается». Гиена Европы доигралась и 

на этот раз, третий по счету. 
Цитаты Лукашенко со встречи с Путиным:
«Нас начали напрягать вагнеровцы — хотят на Запад»
и
«Вагнеровцы» понимают, откуда поставлялась боевая техника, по-

тому хотят сходить в Варшаву и Жэшув на «экскурсию». 
Владимир Владимирович слушает с доброй и немного циничной 

улыбкой.
Что можно посоветовать полякам? За неделю до отъезда на Донбасс 

мы с дочерью посмотрели фильм «Волынь». Очень сильный фильм 
уровня «Иди и смотри». Сомнений в исторической достоверности нет 
- все давно подтверждено. 

Ребенки часто глаголят истину. Дочь так и сказала: « я окончательно 
поняла с кем вы воюете». Непонятно только с поляками. Как можно 
после этого поддерживать самостийщиков? Объяснение у меня есть, 
запомните его: «Русофобия настолько сильное чувство, что легко пе-
рекрывает и стук в сердце пепла Бабьего яра и кровь Волыни»(с)

Книга Носовича
Вагнеровцы, которые «рвутся на экскурсию в Варшаву» - это хоро-

ший такой симметричный и уравновешивающий ответ BYPOL и пол-
ку Калиновского, которые демонстративно готовились идти «освобо-
ждать» Беларусь

Сладков +
ПОЛЬШУ ПО НОСУ «ДЗИНЬ»! ЭЙ, ДРУЖОК, У ТЕБЯ ПРОБЛЕМЫ! 
«Вагнер» хочет в Польшу на экскурсию. А Польша хочет на Запад-

ную Украину. 
Как в анекдоте: мы же не сделаем друг другу больно?

Олег Царёв
Выходит, что поляки должны теперь быть благодарны Лукашенко 

за то, что он спасает их от Вагнеров.

Национальный Z Курс
Лукашенко: 

https://t.me/DmitriySteshin/8495
https://t.me/nosovichchannel/2338
https://t.me/Sladkov_plus/8209
https://t.me/olegtsarov/7369
https://t.me/nationkurs/26805
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Они начали подключать Польшу. И активно подключают наемни-
ков. Польша поставила вопрос - что взамен? Ясно -деньги, вооруже-
ние, это понятно. Но очень много разговоров - по частям принять Укра-
ину в НАТО. Что за этим стоит? Это дымовая завеса. За этим стоит - за-
падную Украину оторвать, и этот западный кусок Украины под видом 
принятия в НАТО, чтобы населению «зашло», они хотят оттяпать за-
падную Украину и присоединить к Польше. Это плата за участие ак-
тивное поляков в этой операции против войск РФ. Американцами это 
поддерживается. 

Нам это неприемлемо. 
Отрыв западной Украины, расчленение Украины и передача земель 

Польше неприемлема. И если нужно будет населению западной Укра-
ины нужно будет, мы, конечно, будем их поддерживать. Естественно, 
я хотел бы, чтобы в этом плане вы нас поддержали. Если такая будет 
поддержка и Западная Украина попросит этой помощи, мы, конеч-
но, будем оказывать западному населению в Украине помощь и под-
держку.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Теперь должен на Украине найтись тот, кто попросит о помощи !!!

Логика Маркова
Круто там сейчас Путин и Лукашенко против Польши какую то кашу 

заваривают.

Умный еврей при губернаторе
Вы понимаете намеки? - Иногда, когда я знаю, что это намеки. - Так 

вот, обратите внимание, намек.
Кто сказал, что Лукашенко и Путин грозят Польше войной? Лука-

шенко и Путин обсуждают взаимодействие в рамках союзного госу-
дарства.

Царьград ТВ
Вагнер попросился на «экскурсию» в Польшу: Умный еврей вспом-

нил классику
Во время встречи президентов России и Белоруссии прозвучала фра-

за, которую Александр Лукашенко обозначил как «штрих».
«Нас стали напрягать «вагнеровцы». «Хочется на Запад. Разрешите 

нам». Говорю, вам зачем на Запад? «Ну, сходить на экскурсию в Вар-
шаву, в Жешув», — передал содержание беседы с бойцами ЧВК бело-
русский лидер.

Тут же появились те, кто начал биться в истерике. Им причудилось, 
что Лукашенко и Путин грозят Польше войной.

Автор Telegram-канала «Умный еврей при губернаторе», политиче-
ский обозреватель Царьграда Андрей Перла объяснил: ничего подоб-
ного. Лукашенко и Путин просто обсуждали взаимодействие в рамках 

https://t.me/The_Kyva/5753
https://t.me/logikamarkova/7443
https://t.me/governorsjew/7769
https://t.me/tsargradtv/51193
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Союзного государства. Эксперт вспомнил классику:
«Вы понимаете намёки? — Иногда, когда я знаю, что это намёки. — 

Так вот, обратите внимание, намёк», — процитировал Перла.

МАРДАН
Путин и Лукашенко «невзначай» обсудили, что личный состав «ЧВК 

Вагнер» на территории Белоруссии нечем занять и потому от них по-
тенциально может быть много беспокойства.

Александр Григорьевич не исключил, что парням захочется отпра-
виться на увлекательную и познавательную экскурсию в Польшу.

Фигурой умолчания стал Сувалковский коридор, который так же яв-
ляется одним из самых популярных военно-туристических маршрутов, 
пройти которым мечтает каждый русский солдат.

Россия, кажется, после закрытия «зерновой сделки» включает эска-
лацию войны на полную. 

Ждём массированных ударов по Банковой.

Старше Эдды
Сегодня многие не совсем серьезно восприняли слова Лукашенко 

о том, что войско скучает и хочет прогуляться в сторону Польши ( речь 
про Вагнера), а также о том, что в случае ввода польского оккупацион-
ного контингента на Западную Украину, Белоруссия молчать не будет 
и в свою очередь поднимет армию в ружьё. 

По сути Александр Григорьевич подтвердил одну из конспиратив-
ных версий, зачем же все-таки Оркестр перебросили в Синеокую Ре-
спублику, а заодно обозначил рамки casus belli. Если поляки, под ко-
торых сейчас так тщательно чистят территорию Западной Украины ( 
основные потери и большая часть мобилизации приходится в данный 
момент именно на неё) будут придерживаться своего плана по заня-
тию «всходных кресов», то ядерная держава Белоруссия вступит в СВО, 
причём ударит по полякам лучшей в мире штурмовой пехотой.

AGDchan
Очень интересный поворот. Тема Польши выходит на первый план.

ЖИВОВ Z
Лукашенко просит Путина уговорить «Вагнер» не нападать на Поль-

шу. Это прекрасно. Лука, конечно, великий дипломат. А, собственно, 
почему бы нет? «Вагнер» — это российские войска? Нет. Белорусские? 
Нет. Если «Вагнер» зайдёт в Польшу, какая именно страна на них на-
падет? Непонятнооооо.

ЧВК «Вагнер» напал на Польшу — кому отвечать? Офшору на Бар-
бадосе?!

Умный еврей при губернаторе

https://t.me/mardanaka/15419
https://t.me/vysokygovorit/12334
https://t.me/Agdchan/11137
https://t.me/zhivoff/10218
https://t.me/governorsjew/7770
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«ВАГНЕР» СНОВА В ДЕЛЕ». ПУТИН И ЛУКАШЕНКО МОГУТ ОТПРАВИТЬ 
ЧВК «НА ЭКСКУРСИЮ» В ВАРШАВУ

Переговоры Владимира Путина и Александра Лукашенко в Петер-
бурге продлятся два дня. Но главная тема очевидна уже сейчас: Со-
юзное государство России и Белоруссии готовится отражать агрессию 
стран НАТО, Польши и Прибалтийских государств.

Рой ТВ - Максим Калашников
Читаю слова Батьки с интересом. 
10 тысяч штурмовиков для похода на польский Жешув, даже с тя-

желой техникой - маловато. Да и рейд на территорию страны НАТО, 
да и с возможным примением ядерной «тактики», как сегодня голо-
сят многие - чревато большими и непредсказуемыми последствиями. 
Даже если Запад и не станет погибать за Польшу, как в сентябре 1939 
года. 

Как по мне, так сперва лучше выбить 9 жд-станций по перемене ко-
лесных пар на Украине, дабы пресечь поступление военных грузов.

Мы имеем дело с игрой на нервах? Возможно. Главное - сработало 
бы. Но вот мне кажутся странными такие прозрачные намеки, когда 
не сделаны многие предварительные шаги. Ну хотя бы один мост че-
рез Днепр выведите из строя, что ли. 

Ввод вагнеров в Галичину? Простите, я там в сержантской учебке 
был и помню отлично эти горно-лесистые места. 10 тысяч вагнеров там 
мало. Полягут быстро. Разве что поляки войдут сперва туда и местные 
с ними начнут партизанскую войну. И тогда вагнера выступят как по-
мощь. Но, учитывая все последние события, рассматриваю сей вари-
ант как ненаучную фантастику. Совместная экскурсия вагнеров и бело-
русской армии в Польшу? Тоже. У белорусов для этого мотивация сла-
бовата. А вагнера малочисленны. Поляки же умеют храбро воевать. В 
общем, посмотрим.

Захар Прилепин
Лукашенко! Шок и трепет!
Путину говорит:
«Если нужно будет западному населению Украины, мы, конечно, 

будем их поддерживать. Я прошу, чтобы вы обсудили и продумали 
этот вопрос. Естественно, я хотел бы, чтобы в этом плане вы нас под-
держали!»

О. Ша. Леть. 
И еще сказал, что «Вагнера» его «напрягают», потому что хотят «на 

экскурсию в Польшу», посмотреть Варшаву и другие населённые пун-
кты. 

Какой беспрецедентный мировой троллинг!
Господи. Спасибо, что нам дарован Лукашенко. Как хорошо, что есть 

друзья на свете.
И слава императору, конечно.

https://t.me/roy_tv_mk/4849
https://t.me/zakharprilepin/18982
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И «Вагнерам» привет. 
Солнечное воскресное утро. Благодать.

Разработчик БПЛА
План-банан, конечно, шуточный, но не совсем.
Приграничная страна, скрывающая одну из воюющих сторон, явле-

ние весьма частое. Во время войны в Афганистане это был Пакистан, 
где не только готовили боевиков, но даже содержали наших пленных. 

В Сирийской кампании это Турция, а для Украинцев это Польша. Туда 
можно сбежать и спокойно там делать что хочешь, тебя там не доста-
нут.

Напротив, есть Беларусь, уже с ядерным зонтиком, и есть банда го-
ловорезов с поехавшим антипутинским руководителем (такая картин-
ка тщательно прорисована в мировом сознании и закреплена в пу-
бликациях их СМИ). И ежели эти гопники по личной инициативе нач-
нут набегать на Польшу и делать там Шебекино во множественных 
местах, а потом возвращаться в Беларусь, то сделать с этим ничего не 
получится.

Ибо во-первых Лукашенко признан диктатором и вести с ним пе-
реговоры нельзя (они сами себе эту яму выкопали, им даже никто не 
помогал), во-вторых, даже если и направят ноту, ответ будет типа «мы 
всецело с вами согласны, сообщите имена злодеев, мы сразу же объ-
явим их в розыск». А бомбить Минск не выйдет, ибо зонтик.

Вот этот сценарий сейчас продают Дуде.
Продолжаем наблюдение
ПС. И да, мы только что раздолбали морской путь снабжения Укра-

ины. Остался только Польский экспресс.

Дмитрий Конаныхин
Почти месяц несколько десятков очень глупых пропагандистов виз-

жало в интернетах о необходимости срочно четвертовать, казнить, ра-
зогнать и так далее лейб-гвардию, освободившую русский город Бах-
мут. Точно так же определённый набор злопыхателей в погонах ре-
шил, что настало их время, и пора сводить счёты, что Бахмута нет, всё 
будет СССР.

Долготерпеливое наше политическое руководство милостиво со-
изволило из-под пушистых усов Дмитрия Сергеевича Пескова ласко-
во намекнуть идиотам, что Президент встречался с лейб-гвардейца-
ми несколько часов, что лично Президентом помилованные «мятеж-
ники, воры, бунтовщики» и по совместительству боевые офицеры, ге-
рои России, рассказали президенту много крайне интересного, поо-
бещав и далее верой и правдой защищать Богоспасаемое Отечество 
наше.

Идиоты не вняли. Очень хотелось крови, чекистских выстрелов в за-
тылок и всего такого привычного «зря никого не расстреливали».

И, вот, снова на сцену, блистательный и великолепный, врывается 

https://t.me/rusengineer/1270
https://t.me/grishkafilippov/14685


ОГЛАВЛЕНИЕ 451ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

Александр Григорьевич Лукашенко и просит Президента России унять 
рвущуюся в польский поход лейб-гвардию.

Как говорится, устаревшим дуракам дан ещё один шанс не оглашать 
пампасы своими дикарскими воплями сумасшедших.

Вчера Президент России напомнил польской курве, чьими террито-
риями она приросла благодаря тов. Сталину. Сегодня Президент брат-
ской Белоруссии сообщает, что лейб-гвардия опять бузит и рвётся. 

И вообще.
Так что с лицами, товарищи пропагандисты?

Обыкновенный царизм
Лукашенко на встрече с Путиным: «Передача украинских земель 

Польше неприемлема, если западная Украина попросит о помощи, 
мы будем оказывать».  

Этот тезис предполагает вероятность вступления Белоруссии в во-
йну, белорусской интервенции на территорию западной Украины или 
даже присоединение западных областей к Белоруссии. 

С начала СВО РФ многократно усилила белорусскую армию. В част-
ности, на территории Минской губернии было размещено ядерное 
оружие. Сложно представить себе лучшую гарантию защиты от интер-
венции со стороны Польши и Прибалтики. 

Тем не менее, Белоруссия всё ещё не вступила в войну. Лукашенко 
многократно намекал на такую возможность, но до дел так и не до-
шло. 

Так что тут как всегда. Когда Лукашенко что-либо обещает РФ, важ-
но первым делом поглубже спрятать кошелек.

Политджойстик/Politjoystic
Ой. Лукашенко тоже хотят под липовый МУС отдать. Эти парни, и 

типа парни, не сдадутся. Они признают только силу. Нужен свой МУС.

НОД на Украине
Фраза Владимира Путина о подарке Иосифа Виссарионовича Стали-

на Польше в виде западных территорий Польши, которые до Второй 
мировой принадлежали Германии, получила развитие в димломати-
ческом поле.

Сразу после заседания Совбеза РФ польский МИД вызвал россий-
ского посла РФ в Польше Сергея Андреева, где заявили претензии из-
за слов Путина.

Позже, посол Андреев сообщил, что в МИД Польши с ним разгова-
ривал замглавы польского МИД Павел Яблоньский.

«Естественно, он получил надлежащий ответ, разъяснения по пово-
ду того, как мы видим и историю XX века, и поведение польских вла-
стей в настоящее время в связи с конфликтом на Донбассе и на Укра-
ине», - рассказал российски посол журналистам РИА Новости.

Но посол также отметил, что понимания с польской стороной до-

https://t.me/ordinaryczarizm/2508
https://t.me/politjoystic/33459
https://t.me/UKRNOD/6907
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стичь не удалось.
Это лишний раз доказывает, насколько глубоко Польша находится 

в колониальной зависимости от США. Отвергая итоги Второй миро-
вой войны, нацеливаясь на украинские территории, Польша соверша-
ет историческую ошибку, которая может ей стоить западных террито-
рий по итогам той же Второй мировой войны, а может и самой госу-
дарственности Польши. О чём Путин мягко напомнил властям Поль-
ши.

Царьград ТВ
США хотят повторить Хиросиму чужими руками?
Сегодня американцы затягивают в НАТО архиврага Китая — Япо-

нию, имеющую напряжённые отношения с Северной Кореей и испор-
тившую свои отношения с Россией. В середине июля был принят об-
новлённый план сотрудничества Токио с альянсом на 2023-2026 годы. 
Стороны намереваются активизировать сотрудничество по 16 направ-
лениям, включая сферу кибернетической и космической безопасно-
сти, безопасности на море. 

Недавно японский премьер Фумио Кисида принял участие в натов-
ском саммите в Вильнюсе. Американцы модернизируют и расширяют 
свои базы на Окинаве и в других частях Японии для участия в предсто-
ящей войне с Китаем за Тайвань, отдавать который китайцам просто 
так Вашингтон не собирается — только в виде пепелища в комплекте 
с удушающими антикитайскими санкциями.

Японцы втянуты и в дело оказания военной помощи Украине, для 
которой они закупают оружие и боеприпасы для других стран. Но ко-
е-что уже предоставляет и сам Токио. Кисида, например, обещал в 
Вильнюсе снабдить Киев системами обнаружения беспилотных лета-
тельных аппаратов.

В МИД России указали на то, что поставки Токио Киеву военной тех-
ники ведут к эскалации боевых действий, ещё глубже загоняют отно-
шения Японии с Россией в опасный тупик и не останутся без послед-
ствий. И это не просто слова. С 2014 года вооружённые силы Японии 
и США провели 36 совместных учений. В 2022 году из шести военных 
учений пять состоялись после 24 февраля.

Кто сеет ветер, пожнёт бурю. Американцы рискуют своими интри-
гами по сохранению в максимально полном виде мирового господ-
ства, переложив издержки этого процесса на другие страны, получить 
жёсткий ответ от России, Китая, КНДР и других затронутых этим госу-
дарств. 

Это игра с огнём, и Вашингтону пора, пока не поздно, остановиться, 
смирившись с ролью региональной великой державы. Большого кон-
тингента войск в регионе у России нет, но Москва вряд ли долго будет 
колебаться, чтобы в случае чего исправить эту ситуацию другим обра-
зом.

Александр Ходаковский

https://t.me/tsargradtv/51135
https://t.me/aleksandr_skif/2806
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Во всех стратегических документах США Россия и Китай рассматри-
ваются, как потенциальная угроза. Когда мы сравниваем количество 
денег, выделяемых на оборону - Россия далеко не на первом месте. А 
если сравнивать совокупные затраты НАТО на эту статью - вообще не 
ясно, как мы можем с ними конкурировать. И, тем не менее, нас отно-
сят к стратегическим противникам... Ознакомьтесь с доктринальными 
документами штатов - не было сколько-нибудь долгого периода, когда 
мы не представляли для них в их понимании гипотетической опасно-
сти. Но если это так, - то как можем мы расценивать любые действия 
по распространению Запада приемлемыми для нашей безопасности? 

Можно много говорить об обстоятельствах принятия решения вы-
двинуть войска на Украину. Я коснулся темы постоянного обмана Рос-
сии в самые ключевые моменты современной истории, и кто-то вы-
вел из этого формулу: нас обманывали - мы вторглись. Нет. Нам обе-
щали не переходить границ - мы вторглись, защищая свои интересы. 
Могли ли мы сосуществовать с Украиной, ставшей западным ресур-
сом? Ресурсом стороны, помечающей нас своим стратегическим про-
тивником? При всей нашей исхудалости - мы важный фактор влияния 
не только на континенте, - это ответ на поставленный вопрос. Мы в 
силу своего статуса не можем игнорировать нарастание угрозы. 

Ну и к чему привело наше реагирование на разрастание угрозы? Не 
усугубили ли мы ситуацию, пытаясь её исправить? А не будем торо-
питься с выводами. Не бывало ли так с вами, что гнев и сильное же-
лание кому-то вломить своей силой наполняло вас уверенностью, что 
нужно вломить? А потом, когда вы избавлялись от сомнений, вдруг 
оказывалось, что одного желания мало.   Помните, я цитировал ум-
ных людей: в состоянии стресса вы не поднимаетесь до уровня своих 
ожиданий, а опускаетесь до уровня своей реальной подготовки? Так 
случилось и с нами. Но решение было вызвано потребностью в дей-
ствии при исчерпанности других вариантов - мы иначе не могли. 

Весь набор сопутствующих факторов говорит, скорее, не в нашу поль-
зу. И то не так, и это не эдак.... Шли, как на парад. Но это уже другая 
история. Я помню себя подростком, которого на секции бокса учили 
правильно бить, а когда я ввязывался в реальные драки - мой кулак 
вдруг размашисто летел откуда-то из-за спины, как будто с техникой 
удара я вовсе и не был знаком... Ну, вот так как-то и со страной про-
изошло. Но это не значит, что мы не должны были молча наблюдать, 
как те, кто нас считает врагами, сокращают дистанцию. Мало того: они 
подгребают под себя ресурс, который создавали не они, и становятся 
от этого ещё сильнее. 

Тут душка Волкер недавно разродился: России, дескать, недолго 
осталось - она на последнем издыхании. Я бы поспорил. Может, имен-
но сейчас мы и становимся стратегически сильнее. А вот по Украи-
не большой вопрос... То, что станет с Украиной после окончания вой-
ны - будет печальным зрелищем. Они, как недоделанные спартанцы, 
посвятили себя задаче убить русских, забыв о том, что страна не сто-
ит только лишь на ненависти. Я уже сейчас вижу тенденции, которые 
приведут Украину к очень печальному финалу. А это значит, что не 
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мытьём, так катаньем мы не дадим врагу усилиться за наш счёт. Глав-
ное - внутри ситуацию не раскачать.

Димитриев
Суммируя все последние заявления на западе, можно описать об-

щую картину поддержки: 
- причиной провала украинского контрнаступление стала нехватка 

вооружений и отсутствие целых родов войск у ВСУ 
- это было известно западным военным аналитикам, но тем не ме-

нее ВСУ пошли в атаку на подготовленные позиции
- предположительно западные спецслужбы оказывают поддержку 

для проведения точечных, но болезненных ударов по российской ин-
фраструктуре, которые не позволяют выйти сторонам на переговор-
ные позиции. 

- теперь Украина находится под ударом ВКС РФ, а украинское ПВО 
не в состоянии отбить эти атаки, которые предоставляют эффектную 
картину разрушения гражданских объектов. 

- но сложившуюся ситуацию на западе считают успешной и рассчи-
тывают на постепенное ослабление Российской Федерации в резуль-
тате экономических и технологических санкций. 

- поддержка Украины и противостояние российской агрессии тре-
бует перестройки взаимоотношений в Европе и перезапуска военной 
промышленности. 

Помните, мы с вами обсуждали, что на западе есть две стратегии: 
быстрая - нанесение поражения на поле боя и медленная - многолет-
няя кровавая и разрушительная бойня чужими руками, истощающая 
ресурсы и позволяющая реализовать планы более высокого глобаль-
ного порядка. 

В общем теперь понятно, быстро не будет.

СОЛОВЬЁВ
«Для «наступа» у них хватит до конца августа времени, потянут они 

еще до конца августа. Потом будет небольшой перерыв. В зиму они 
сильно такого ничего не достигнут. Ну, к весне, я думаю, это все закон-
чится», — командующий группировкой войск «Центр» генерал-лейте-
нант Андрей Мордвичев в эксклюзивном интервью

МИГ России
На нашей памяти первый публичный прогноз военного такого вы-

сокого ранга о сроках окончания конфликта : весна 2024
Добавим аккуратно: раньше маловероятно

ЖИВОВ Z
Наши прорвали оборону ВСУ в Харьковской области и двигаются 

в сторону Купянска. Противник пишет, что русская армия активно ис-
пользует мощный перевес в артиллерии. Стреляют пакетами по лю-

https://t.me/russ_orientalist/15072
https://t.me/SolovievLive/197702
https://t.me/mig41/27868
https://t.me/zhivoff/10231
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бому шороху. Все силы хохла в других местах. Мы их прекрасно растя-
нули. Помните, как они нас в начале СВО растягивали, заставляли упи-
раться в «крепости». Ничего этого нет больше. 

У противника все силы на Запорожье, в Херсоне и на границе с Бе-
лоруссией, а мы пошли в наступление там, где нужно закрыть пробле-
му Белгородской области. У противника там сил мало, перевес у нас.

Важно понимать вот что: как только фронт приходит в сильное дви-
жение, ВСУ теряют свои преимущества в технике, разведке и точности. 
Неважно, активная оборона или наступление, — важно, чтобы выхо-
дили из-под «зонтиков».

Остальное всё строго по военной науке: найти брешь, собрать туда 
мощный кулак с подавляющим преимуществом арты и авиации, про-
рваться к артиллерии, опрокинуть ее и покатить противника на дру-
гие оборонительные рубежи.

То же самое у ВСУ на Запорожье не получилось. Нет довлеющего 
превосходства в арте, авиации тоже нет, линейные части сломить не 
вышло. Итог: «плач Мыколы» на весь мир. 

Враг понемногу преуспевает на отдельных участках Донбасса, но и 
там ему каждый сантиметр даётся по цене роты. Вопрос с Донбассом 
вообще удастся закрыть только котлом или полукотлом. С севера дви-
жение началось, с юга еще нет, ждём итогов контрнаступа.

В целом же наша ситуация сейчас выгоднее, чем у противника. У них 
теперь над центром и западом Украины висит дамоклов меч в лице 
«Вагнера», на севере пошли вперёд, на юге успешно отбиваемся. Мы 
их можем растянуть — они нас нет. У них реальная возможность на-
ступать на двух направлениях — у нас на пяти.

Радоваться пока очень рано, но театр боевых действий выглядит 
перспективно. Еще бы ненужные потери уменьшить.

Рой ТВ - Максим Калашников
Информация о том, что творится под Клещеевкой. По итогам поезд-

ки наших друзей туда. 
Орфографию сохраняю. Парни не сильны в правописании, но ге-

рои... 
«Доброго времени суток, хочется поделиться информацией по си-

туации на южном фланге Артёмовска, а именно н. п. Клещеевка.
Ситуация в населённом пункте складывается трагически для всех 

войск участвующих в самоотверженной обороне. Что именно там про-
исходит, а происходит там следующее : противник имеет преимуще-
ство в воздухе, а именно беспрерывное наблюдение с помощью коп-
теров, делает сбросы, сковывает наши действия артиллерией и танка-
ми, разбирает укрепления доводя их до состояния груды мусора где 
невозможно находиться, потому как противник снарядов не жалеет. 
Так при перемещении одиночных военнослужащих противник в тече-
нии трёх-пяти минут наносит огневое поражение с танка (порядка 10 
выстрелов) затем применяет миномёт и завершает обстрел примене-
нием кассетных боеприпасов. Мы же со своей стороны на перемеще-

https://t.me/roy_tv_mk/4873
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ние групп военнослужащих до 20 человек отвечаем пристрелочными 
четырьмя, которые далеки от своей цели. Таким образом противник 
беспрепятственно накапливает резервы вблизи от наших позиций, а 
затем после долгой и признать точной артподготовки начинают про-
двигаться (делать накат) на наши разбитые позиции где наша уцелев-
шая крылатая пехота останавливает противника в стрелковом бою и 
отходит за ещё уцелевшие укрытия унося убитых и раненых. Приме-
нение нашей бронетехники невозможно, потому как противник ис-
пользует птуры с высот, использует fpv дроны роем до 4 шт.

Наши штурмовые группы стачиваются артой после закрепления и 
вынужденно отходят, хотя любой штурм с нашей стороны резонно не 
может оказаться успешным без нормальной артподготовки, работы 
рэб и контрбатарейной борьбы и является убийством личного состава 
для отчётности. Эвакуации раненных и убитых нет, все подходы засы-
паются кассетами и дистанционно минируются, складывается мнение 
о замалчивании ситуации и затыкании дыр пехотой, средства развед-
ки не выдаются, их нет, начальство отрицает существенное влияние 
коптеров на исход сражения, всё что есть, есть благодаря инициати-
ве волонтёров и мотивированных бойцов. Не было проведено ни од-
ной слаженной операции в этом районе, всё хаосно и хаотично, связь 
разномастная, у бойцов много вопросов к «управлению» которое их 
гонит на верную гибель под прицел ствольной артиллерии и танков. 
Пока держимся и Клещеевка находится под

Канал визионера
Главная ставка. Деньги
Ключевая проблема СВО в долгосрочной перспективе, собствен-

но, этой перспективы её лишающая - деньги. Вошли в неразрешимое 
противоречие с началом СВО базовые ценности российского постсо-
ветского общества (деньги, комфорт, автономность и вот это всё) и - 
те, к которым взывает война (героизм, братство, самопожертвование 
и т.п.). Золотой телец стоит на пьедестале общественного устройства 
нынешней России по-прежнему и расколотое общественное самосо-
знание жутко фальшивит, когда изображает патриотическое единство.

База: с началом СВО российские элиты, правящий класс теряют день-
ги. Много денег и с каждым днём всё больше. Деньги всё сильнее бе-
гут из страны, спасаются, и - теряются... И пусть в глубинку, для семей 
участников СВО, какие-то деньги потекли, оживляя периферию - отку-
да-то они при этом утекают, кого-то влиятельного « в центре» лишая 
прибыли. А главное - санкционная война против России и её элит ещё 
только разматывается по настоящему. И хотя ловкость в экономиче-
ской войне россияне демонстрируют потрясающую, запасы накопле-
ны серьезные, но порядок бьет класс, доминирующая в мире запад-
ная рыночная система побеждает локальные маневры уклонения и 
избегания.

Будущее, которое строилось для себя росэлитами (на Западе) раз-
рушено. Убытки и упущенная выгода растут и постепенно всё больше 
спускаются на низы, распределяются на всех. Стратегически, по мне-

https://t.me/vizioner_rf/5392
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нию американцев (Блинкен), Россия Путина уже проиграла. Всерьез 
продолжать войну может только Другая Россия, с иными ценностями 
и общественным устройством. Однако для правящих элит это послед-
нее, на что они готовы согласиться. А Путин всегда оставался в том рус-
ле, которое эти элиты прокладывали.

Эксперты (находясь в логике войны) гадают, что торг на кулуарных 
переговорах идет о территориях и границах. На самом деле настоя-
щий торг идет в другой логике - только о деньгах. Ни Кремлю, ни эли-
там, ни России не нужны новые территории, да ещё разрушенные до 
основания, свои бы освоить. Элитам нужны деньги и только деньги. 
Настоящий торг идет о них - об арестованных золото-валютных резер-
вах страны, о снятии санкций и о многом таком, что никогда не попа-
дет на страницы газет. Но в чем знают толк люди типа Абрамовича. А 
о территориях договорились давно, не в них затык. Не из-за них весь 
сыр бор (из-за чего - вспомним, опять же, последний, мятежный мо-
нолог включенного в дела Двора Пригожина).

Причины самоизоляции Путина именно в этом - пожелав войти в 
историю не Брежневым, но Сталиным, сделав Большую ставку на СВО, 
которая не сыграла, он страшно ударил по всем толстым кошелькам. 
Тем самым он изолировал себя от своей элиты, порвал с ней. Но и с 
народом Путин не соединился, подвесив ситуацию - до её кулуарно-
го разрешения в результате переговоров. Президент предложил эли-
те не дергаться, а подождать, когда он вернется к ней с деньгами. 

Ждали до 24.06. Пригожин в своих истеричных посланиях ясно да-
вал понять Кремлю, что сидеть на двух стульях дальше не получится 
и придется выбирать. И выбор Путиным хоть и в принудительном по-
рядке, был сделан. И, конечно, вовсе не в пользу безмолвствующего 
народа.

Будущее Украины прозрачно, её долги расписаны.  Чем-то владе-
ет Franklin Templeton, чем-то Black Rock, освоение Украины за её дол-
ги уже привязано с датам. Кстати, украинский долг дорожает с весны, 
приближается время расплаты. А вот будущее России оставалось во 
мгле, пока не решено было после 24.06  эту мглу развеять, форсиро-
вав торги.

Гарантом возвращения денежных горизонтов элиты снова высту-
пит Он, безальтернативный Президент, сумевший договориться с Deep 
state. Пожертвовав многим, пройдя трудный путь, по краю, но сохра-
нив для лучших людей страны - главное, самое ценное. 

Тем самым сохранив главное и для себя, выигрывая выборы глав-
ную ставку этой войны.

ЧАДАЕВ
Все эти битвы патриотов охранительного толка с патриотами рас-

серженного толка наводят ещё на вот какой вопрос: 
До каких пределов нашему патриоту вообще можно борзеть? И как 

их понимать/чувствовать, эти пределы?
Поясню. В бытность мою сотрудником УВП АП РФ был такой вну-

https://t.me/chadayevru/1781
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триаппаратный эвфемизм. Когда нельзя было сказать «Пупкин охуел», 
использовалась конструкция «у Пупкина выросла субъектность». Ду-
маю, в каком-то виде формула сохранилась и сейчас — в том смысле, 
что привычка обрезать избыточно наросшую субъектность той самой 
пресловутой бритвой Оккама из системы никуда не ушла. 

Вот, например, Игорь Димитриев сразу после марш-мятежа затя-
нул песенку: а я, я всегда говорил, что реальную опасность для систе-
мы представляют не либералы, а вот эти вот патриоты с субъектно-
стью, майданить они будут, держитесь. И вслед за ним Катя Виноку-
рова, которая всегда любит выдавать свою личную позицию за инсай-
ды из верхних сфер: мол, точно знаю, где-то в недрах Системы вызре-
ло «аппаратное мнение», что пора бы уже к ногтю всю эту зэт-публи-
ку, а то дело идёт к новому Стамбулу, а эти чокнутые, того глядишь, не 
примут и бузить будут. К Димитриеву у меня вопросов нет, он по-свое-
му честен (насколько может быть честным прожжённый одесский хи-
трован), а вот Катю уже давно пора бы выпороть на конюшне — не за 
«позицию» (хочу-мира-и-нет-войне), хрен бы с ней, а за эту манипуля-
цию, не такую уж и невинную. 

В недрах Системы, насколько я вижу, «мнение» склоняется скорее 
к тому, что надо бы вообще любую «субъектность» окоротить, а то 
24-й на носу и вообще. Причём окоротить — не обязательно обнулить; 
можно и на учёт поставить и к порядку приучить — щас бы вот толь-
ко придумать как, а то уже забыли, как это оно придумывается. Соб-
ственно, и Васин брат потому и подал голос, ибо, как старый конь, ус-
лышал звуки боевой трубы. 

Но главный вопрос-размышление, тем не менее, остаётся на повест-
ке. Нужна методичка/инструкция для патриотов о допустимых грани-
цах борзения, их текущей конфигурации и способам отслеживать из-
менения. Чисто для безопасности. Потому что это только хохлы и «ан-
глосаксы» могут класть с прибором на наши «красные линии»; патри-
отам, любого толка, такая роскошь недоступна.

#Шалимовправ
Двойные сплошные - это вам не красные линии, их переходить нель-

зя
Когда пишут про всякие опасные красные линии, то почему-то под-

разумевают что-то связанное со страной, территорией, предоставле-
нием оружия Украине и т.д. 

На самом деле, реальные красные линии проходят именно во вну-
тренней политике и касаются конкретного человека. Их называют двой-
ные сплошные и действуют они безотказно: переходишь – наступает 
санкция. Их всего четыре:

1) Личное оскорбление Путина
2) Личное предательство Путина
3) Раскрытие сведений о личной жизни его семьи
4) Личная реальная борьба за власть
Стрелков во вторник разразился оскорблениями, в пятницу оказал-

https://t.me/shalimovprav/776
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ся в СИЗО. Все написанные за пару последних дней миллионы знаков 
о зачистке турбопатриотизма во всех его вариациях – это обоснова-
ние кейса постфактум. 

Предательство – скрытая тема. Иногда какие-то новости мы видим 
про нее, но можно только догадываться, что эти события произошли 
из-за того, что что-то пошло не так в личных отношениях, с личными 
обязательствами и т.д. Очень похожая эта тема на домыслы, потому 
что внутренние мотивы всегда спрятаны.

Пригожин долго скрывал, что борется за власть, но к лету стало оче-
видно, что он ведет реальную предвыборную кампанию и его прези-
дентский рейтинг – второй после Путина. Было принято решение о его 
аресте/ликвидации, что и привело к такой бурной реакции, как мятеж. 
Второй хрестоматийный пример – вычищаемый из информполя нахи-
мичиным в ГосДуме «Доместосом» экстремист Навальный (раз дру-
гие средства не помогли). 

Личная жизнь как тема табуирована максимально. Она подверга-
ется, конечно, постепенно диффузии. Со временем внешние слои ста-
новятся менее принципиальными. Но в ней всегда есть стопроцент-
но закрытые темы в рамках в целом заблокированного направления. 
Если «эти женщины» больше не секрет, Очеретные тоже, потому что 
все взрослые, все как бы из прошлого. То настоящее (в значении вре-
мени, и в значении реальности) – может быть мифилогизировано (ле-
гедаризированные рассказы профессора Валерия Соловья, расследо-
вания о поездах-призраках и пр. работают именно на эту мифологиза-
цию), но ни в коем случае не раскрыто, не опубличено через фото-ви-
део-пруфы. 

На этих двойных сплошных держится внутреннее статус-кво систе-
мы, внутренняя легитимность (внешняя – личный рейтинг и больше 
ничего). 

Так что кейс Стрелкова – попытка придания сценарию трансфер 
«Не-трансфер» основного, а не прикрытия. Кейс Стрелкова – выска-
зывание «Я по-настоящему иду на новый срок, а не то, что вы подума-
ли». Чей там следующий ход?

Сергей Удальцов
Наезды лично на Путина действительно силовиками пристально от-

слеживаются. Могу подтвердить на личном примере. Пять лет назад 
по стране шли массовые протесты левых сил против повышения пен-
сионного возраста. Параллельно проходила кампания по выборам 
мэра Москвы, а я был доверенным лицом кандидата от коммунистов. 
Все было нормально, пока на большом митинге на проспекте Сахаро-
ва наши активисты не провели символическое сожжение портретов 
руководителей «Единой России», куда попал и портрет президента. 
После этого через несколько дней меня схватили прямо возле дома и 
арестовали на 30 суток. Так что жесткие выпады против первого лица 
наша система реально воспринимает как переход «красных линий»...

https://t.me/udaltsov1977/11494
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AGDchan
Вообще удивляют некоторые телеграм каналы. В одних шизофрени-

ческая раздвоенность - один пост вменяемый и с патриотических по-
зиций, второй предательский и либеральный, и так в периоде… В дру-
гих откровенная вражеская пропаганда, а ее цитируют каналы вполне 
приличные… Мне кажется, анонимность в тг себя исчерпала. Следу-
ет указывать ФИО владельца, фото и адрес проживания. Тогда все от-
несутся к делу ответственнее. Явно впереди эра авторского тг. Ты зна-
ешь, кто что говорит. Поэтому кого-то можно привлечь, с кем-то разо-
браться иным способом, мнение серьезного и авторитетного источ-
ника учесть с доверием. Такое упразднение анонимата резко добавит 
российскому сегменту тг суверенности.

Раньше всех. Ну почти.
Арестованный Стрелков помещен в СИЗО «Лефортово», общаться 

с правозащитниками отказался, признаков давления на него не выяв-
лено — ОНК

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Канал создан 23 июля 2023 года для публикаций сообщений и мате-

риалов о состоянии дел Игоря Ивановича Стрелкова, материалов уго-
ловного дела, решений суда и публикации личных сообщений Стрел-
кова из застенков.

Резервных и дублирующих каналов нет и не будет.

Рой ТВ - Максим Калашников
Кто ведет сейчас канал Стрелкова в тг? Звонил его супруге - она не 

знает, кто это. #КРП тоже этого не делает. Учитывая, что смартфон Иго-
ря с доступом к каналу оказался в ФСБ, возможно всякое. Пока в тг 
Игоря ничего плохого эти мне неизвестные не публиковали. Но учиты-
вайте фактор сих инкогнито, когда смотрите этот канал. Если он и в ру-
ках органов, то там пока идет поддержка Иваныча. А вот что дальше 
будет? Не знаю. Однозначно, пишет не он. 

Если это умные враги, то возможны будут провокации на действия, 
что обеспечат Иванычу посадку надолго. Если друзья... Дай бог. Согла-
ситесь, странно, если одно и то же ведомство и в СИЗО Иваныча дер-
жит, и ведет канал с его горячей поддержкой. 

Не забывайте и о приеме ловли на живца, на приманку.

Рой ТВ - Максим Калашников
Канал Стрелка и резервные ведут надежные товарищи. Тревога моя 

была ложной. Пока управление им не перехвачено органами. А на сей 
случай там резервные указаны. Звонил супруге Стрелка, она в курсе.

Fantastic Plastic Machine
О Стрелкове

https://t.me/Agdchan/11146
https://t.me/bbbreaking/161270
https://t.me/strelkovii/6183
https://t.me/roy_tv_mk/4867
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За прошедшие два дня я много чего прочитал в телеге. Одни гово-
рят, что «дед только ныл», что демотивировал, что буквально мешал 
своей критикой ходу боевых действий и даже помогал врагу, указывая 
на наши слабые места. И вообще, успокойтесь, покошмарят вашего 
деда и отпустят под подписку. Другие — что он чуть ли не единствен-
ный, кто по-настоящему болел за успех СВО, что он стал неудобен, что 
его идеи военной экономики и всеобщей мобилизации стали опасны 
для элит, поэтому и убрали пророка в своём отечестве. 

Каждая их этих версий имеет право быть, ни одна — не описывает 
сути. А суть простая. 

Стрелков — доказательство того, что человеческая воля и личность 
в современном мире ещё что-то значат. Что отряд из 52 бойцов может 
создать новое государство, повернуть ход истории, перекроить ми-
ровую карту. Что подвиг славен, что истовая вера однажды принесет 
плоды, а Давид обязательно победит Голиафа. Это — традиционные 
ценности того мира, который сегодня как бы отстаивает Россия, а не 
бабы в кокошниках и запрет на аборты. 

Посадка Стрелкова, как и смерти харизматичных полевых команди-
ров — это момент, когда мир говорит «нет». Всё будет как было, воля 
твоя ничто, миропорядок незыблем, более того, он и есть единствен-
ная традиционная ценность, а остальное — ситуативно.

Государство даже можно понять. Функция любого государства — 
в первую очередь охранять порядок, а потом уже всё остальное. Но 
парадокс (и трагедия) в том, что государство Россия — это точно та-
кой же Игорь Иванович Стрелков на мировой карте, которое с отря-
дом из 52 человек решилось менять глобальный порядок и доказы-
вать брюссельским рептилоидам, что не они тут решают, а решает — 
воля и правда. 

В этом — печаль и даже некоторая непоправимость. Если мы сказа-
ли «нет» Стрелкову, почему мы уверены, что большой мир, против ко-
торого мы взбунтовались, скажет нам «да»? И какое моральное право 
у нас, собственно, теперь есть этого требовать?
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Про Стрелкова,
• Беспилотники в Москве: полная ерунда и международная терро-

ристическая атака,
• И в Крыму тоже беспилотники: всех сбили, но склад БК все-таки 

взорвался,
• Сладков продолжает окружать Харьков, 
• Прочие рассуждения о неизбежности победы,
• Путин ввел цифровой рубль

ПриZрак Новороссии
Я тут под вечер после тяжелого рабочего дня краем глаза начитал-

ся про то, как «Стрелков вообще сдал Славянск»,  «Стрелков ничего не 
делал», «Стрелков ныл, сидя на диване», «что он делал - он не делал 
ничего», «надо было рот завалить, тогда бы дали воевать», «хочешь 
чтобы тебя уважали, надо просто закрыть рот и выполнять приказы» - 
ну, и прочий чёс. 

Конечно, часть подобных тезисов закидывают в инфопространство 
откровенные мрази, дегенераты и предатели. Они же - охранители.

Спорить с мразями и дегенератами, они же охранители, смысла не 
вижу. Это просто враги.

Но часть из них слышна и от людей неплохих, так сказать добросо-
вестно заблуждающихся. Хоть это их и не оправдывает, потому что глу-
пость - оправданий не имеет, тем не менее для них напишу.

Для начала, по поводу первой претензии, что «Стрелков сдал Сла-
вянск» - данную претензию я готов просто воспринимать только от 
людей, которые добросовестно готовы перед самими собой и публич-
но провести анализ и дать честные ответы про «перегруппировку» из-
под Киева, уход из Харькова и Сум, оставление изюмского направле-
ние, оставление Херсона. 

Если вы готовы сказать, что это было, почему, из-за чего, по каким 
причинам - то после этого можно поговорить и про Славянск июня-и-
юля 2014.

Если нет - вы лживые лицемеры. С вами говорить не о чем.
Далее, по поводу претензий насчет «Стрелков ничего не делал», 

«Стрелков ныл, сидя на диване», «что он делал - он не делал ничего», 
«надо было рот завалить, тогда бы дали воевать», «хочешь чтобы тебя 
уважали, надо просто закрыть рот и выполнять приказы».

Тут еще интереснее.
Особенно, когда я слышу ее от людей, реально воевавших и воюю-

щих, но, так сказать, за эти полтора года сталкивавшихся с такими из-
умительными вывертами  Минобороны или своего непосредственно-
го командования, что вынуждены были из подразделения уйти, или 
сменить несколько подразделений, или отказываться от определен-

https://t.me/ghost_of_novorossia/14078
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ных предложений «изумительных военных начальников». Хочу поин-
тересоваться - а чего так? Со стороны же выглядит, как люди небла-
гонадежные и которые не могут прижиться и найти себе место.  Если 
можно же просто выполнять приказы и завалить рот? Или все же не 
все так просто? Я, как и вы знаете, почему так. Так лицемерить чего?

Далее.  И это важно.
Стрелков Игорь Иванович - это человек, который за время проведе-

ния СВО 4 раза ‼️(четыре раза)‼️ пытался попасть на фронт в действу-
ющее воюющее подразделение. Четыре раза. Правдами и неправда-
ми. Законно и не совсем.

Кто из вас может таким похвастать?
В эти 4 раза не входит клоунское заведомо невыполнимое предло-

жение Пригожина о службе в группе «Вагнер». Речь про другие 4 раза.
Его блокировали, ему не давали, его подставляли, его обманывали 

люди в достаточно серьезных погонах с серьезной репутацией - свои-
ми обманами себя этой серьезной репутации в его глазах лишив. Соб-
ственно, не только в его глазах.

Самые феерические истории с этим связанные - это, например, исто-
рия про попытку зайти инкогнито через Крым на херсонское направ-
ление. История в том, что из-за несогласования его привели в Симфе-
ропольский военкомат, а там... а там он увидел ТЕХ ЖЕ САМЫХ ЛЮ-
ДЕЙ, которых он разоружал в 2014 году. Только форма на них уже не 
украинская, а российская. Он их узнал. Они его тоже узнали. Узнали... 
и вызвали полицию. 

Еще раз: бывшие украинские военные, разоруженные Стрелковым 
и его группой весной 2014 года, перешедшие на службу в Российскую 
армию, потому что так им было удобно, вызвали российскую полицию 
в отношении бывшего полковника ФСБ, благодаря усилиям которого 
в том числе Крым стал Россией, а эти бывшие укровоенные служат в 
Российской армии (на теплых местечках).

Вы оценили весь изумительный резонанс этой иронии?
Вам мало? Вы бы пробовали и после этого? Сомневаюсь.
А вот Игорь Иванович пробовал и дальше. Еще более изумительной 

историей было, когда по сути под него и под его репутацию (как КРП 
сейчас) набиралось подразделение. Он пиарил набор в него до кон-
ца. А потом в самый последний момент, уже на построении он узнает, 
что зачислены все... кроме него. Внаглую. Причем когда об этом узна-
ют большинство людей, которые приходили конкретно под него и его 
репутацию и высказывают серьезные претензии - им еще и цинично 
заявляют - но «вы же уже подписали контракт - служите, не смейте и 
заикаться об увольнении»

Как вам такое - вам мало? Таких историй есть еще - только там уже 
я разглашать не в праве -  расскажет он, когда выйдет и если захочет.

Мне же вот достаточно. Потому что с подобным в начале 2022 стал-
кивался и сам.

Поэтому отныне, любой, кто после публикации этих подробностей, 
мне или где-то публично будет рассказывать, что «Стрелков ныл, сидя 
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на диване», «Стрелков ссал пойти на фронт» -  переходит лично для 
меня в разряд лицемера и лживого конченого дегенерата.

Ну, а претензия «молчать и просто служить». Она изумительна. Из-
умительна в том, что мы это все проходили. И в 2014-2015 году мы так 
же работали просто завалив рот - делая дело. Кто-то, как мы, в тылу у 
нацистов без какой-либо серьезной  помощи. Кто-то, служа в ополче-
нии, а потом в Народной милиции. 

То, как я это называю, военный эскапизм - «ты на передовой, ты за-
нят делом - тебя не интересует, что в тылу. Ты честен и чист перед со-
бой. Ты не анализируешь, что происходит в тылу, у тебя за спиной, ты 
ставишь себе на это блок.  Ты выполняешь задачи. « Ты убежал от этой 
грязи к настоящему. Ты рискуешь всем, ты воюешь, ты крут - но будь 
при этом и честен перед собой - а если быть честным до конца - «ты 
убежал».

Ты выполняешь задачи. 
Только потом, когда ты даже достаточно успешно их выполнил, по-

лучил ранения, потеряв друзей или попав в плен, у тебя за спиной про-
сто организуют «минские соглашения» и просто устраивают договор-
няк  с врагом. Сливая все то, за что ты воевал и рисковал. За что ты те-
рял друзей. Договорняк циничный и беспринципный. Можно, конеч-
но,  этот военный эскапизм продолжать - но тогда он уже из формы и 
образа жизни превращается в психическое заболевание и отрицание 
действительности.

А потом, через 8 лет «минских», которые враг готовился,  а вокруг 
тебе изумительные люди занимались хер пойми чем, но только не во-
йной и построением боеспособной армии, начинается опять горячая 
фаза войны, о которой ты знал, о которой предупреждали все вменя-
емые люди. 

Она начинается вот так, как начинается - потому что изумительные 
люди, провалили за годы всю разведку и военную аналитику. 

Поэтому то, как все идет для тебя не новость и не неожиданность. 
Потому что ты это видел и наблюдал годами - и оно не могло быть ина-
че. Потому что доклад КЦПН от 2019 года - это не то, что ты читал, а то 
- в чем ты жил.

Но ты идешь вперед, также ведомый своими убеждениями и свои-
ми навыками. И товарищами рядом. 

А потом происходят «перегруппировки» из под Киева, как мы уже 
знаем - по договоренностям с нацистами. Уход из-под Харькова, Изю-
ма, оставление Херсона. Для тебя это тоже не неожиданность, потому 
что ты слишком хорошо знаешь реалии и реальное положение дел. 
Для тебя это ожидаемо. Ты просто работаешь. Ты пытаешься делать 
что-то на своем месте и быть в этом успешен - и где-то ситуация даже 
выправляется.

Но потом все больше и больше происходят ситуации, которые сиг-
нализируют о том, что часть истеблишмента готова свернуть военную 
кампанию, причем НА ЛЮБЫХ УСЛОВИЯХ.  Вплоть до условий капиту-
ляции.
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И тут вопрос уже к тебе. 
К тебе, который советует «молчать и просто воевать», «заткнуться и 

просто выполнять приказы». Скажи самому себе - а тебя такое устро-
ит? Тебя устроит очередной слив? Очередные «минские», которые уже 
закончатся развалом уже самой России?

Ты, лично ты, готов выполнять и такие приказы. Как тогда в 2014, 
когда тебе рассказывали, что эти «бригадизации» - это все «хитрый 
план» и «скоро мы пойдем освобождать Новороссию»?

Тебя это устроит? Если твой ответ - да, то говорить с тобой не о чем.
И твои претензии к Стрелкову, например, про «заткнуться и просто 

выполнять приказы» - они несостоятельны. Потому что ты не про По-
беду в войне, ты про выполнение приказов - ЛЮБЫХ - в т.ч. и на КАПИ-
ТУЛЯЦИЮ.

Если же отсутствие нацеленности на Победу в войне - это та красная 
линия, за которой для тебя уже неприемлемое - то ты тогда так никог-
да не скажешь. А сделаешь выводы за эти 9 лет. И поймешь, что един-
ственный верный способ работы сейчас:

ЭТО ИДТИ ВПЕРЕД, ПОСТОЯННО ОГЛЯДЫВАЯСЬ НАЗАД!
Выполнять работу, но иметь нулевую терпимость ко всему непри-

емлемому, что окружает тебя на передовой, в тылу, везде. Никаких 
компромиссов, никаких «проглатываний» неприемлемого. Нулевая 
толерантность не только к трусости и слабости, но и к халатности, не-
компетентности, скотскому отношение, как бы высоко не были чины, 
и как бы велики не были звезды.

И если мы не выработаем в себе, к себе, к окружающим такого от-
ношения - нам эту войну не выиграть.

А наши не придут, все наши - это мы.

Нам пишут из Янины.
Володь, я бы мог сейчас написать что-то вроде «Зачем это всё ещё 

раз пересказывать?», если бы вот буквально  вчера у меня не случил-
ся разговор с человеком, с хорошим человеком, который начал сыпать 
якобы цитатами из Стрелкова, оказавшимися совершеннейшей фик-
цией, напевами наших «охранителей», и мне пришлось ему вот при-
мерно всё тобой изложенное кратко пересказать. Про все эти изуми-
тельные кидалова и прочее. Так что я процитирую К.А. Крылова - «Хо-
рошее повтори и ещё раз повтори».

Касаемо конкретно «сдачи Славянска» я бы добавил, что разговор 
о какой-то ответственности за оставление города тогда, когда он был 
оставлен, со стороны Стрелкова возможен только под виселицей, на 
которой рядом будут висеть «Минёр» и Безлер, которые осуществили 
«переподчинение» роты Минёра путём зачитывания людям фиктив-
ного якобы приказа якобы Стрелкова о переходе в Горловку. Де-факто 
это была организация дезертирства одного из самых многочисленных 
и достаточно оснащённых оружием подразделений Славянского гар-
низона. Не просто так «достаточно оснащённого» - рота защищала Ни-
колаевку, связь гарнизона с большой землёй. История подробно опи-

https://t.me/wehearfromyanina/2329
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сана. Вместо свалившей роты там потом воевали целый день 9 чело-
век и удержались. 

И ещё, про «ничего не делает». Люди с избирательной памятью со-
вершенно не помнят того, что в 2014-2016 годах Стрелков, создав ОД 
«Новороссия», организовывал постоянную помощь войскам. Пока 
были ресурсы, под которые имело смысл держать организационный 
аппарат, организация работала. Когда ресурсы закончились и склад 
с офисом в Москве были свёрнуты, дальше помощью войскам зани-
мался «Прапор», в распоряжение которого Стрелков направлял все 
средства, которые люди могли выделить на поддержку защитников 
Донбасса и доверяли Стрелкову. Я понимаю, что это прям сверхуси-
лие будет невероятное, но можно отмотать ВК Стрелкова на те време-
на и посмотреть, как что было.

Мне в те годы, 2017-2018, до моего возвращения на официальную 
службу и переселения в ЛНР в начале 2019-го, неоднократно случа-
лось с «Прапором» взаимодействовать вплоть до совместного зата-
скивания рюкзаков с ништяками на позиции парням под Промку и на 
Жабуньки. Сам Стрелков тогда в  Республиках был «персоной нон-гра-
та». 

Что ещё должен был сделать военный пенсионер Стрелков кроме 
того, что он 

а. привлекал общественное внимание к проблемам военного стро-
ительства в Республиках

б. все средства, которые люди готовы были передать лично ему, 
просил отправлять на карточку «Прапора», с которой тот ездил в Ро-
стов закупаться снарягой для подразделений?

От ресурсов и спонсоров его отрезали очень технично. Где просто 
клеветой и интригами, а где - многозначительными намёками на то, 
что он де токсичная персона, общение с которой нежелательно. 

Про «нытьё Стрелкова» надо отдельно написать.

Волков Сергей Владимирович
О недоумениях патриотической общественности
В патриотических кругах наблюдается недоумение и некоторое даже 

возмущение арестом Стрелкова. Как так – против беглецов, уклони-
стов, противников СВО из артистов-спортсменов ничего не предпри-
нимают (вон про Исинбаеву сказано даже, что надо уважать ее заслу-
ги), а самого ярого сторонника войны арестуют за критику слишком 
вялого ее ведения.

Но всё правильно. Писал же я еще несколько месяцев назад, что бо-
лее всего неприятны власти именно ярые искренние патриоты (в виду 
нынешних обстоятельств, естественно, «рассерженные»). А они еще и 
между собой активно грызлись: тот же Стрелков уж как обличал При-
гожина, а тут раз – и за ним самим пришли. Придут и за теми, кто сей-
час обличает Стрелкова (если только они не «на службе», а искренне 
- просто считают его не таким «правильным», как они сами).

Все эта публика до сих пор не может уразуметь, что в вопросе целе-

https://t.me/russ_orientalist/15075
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полагания между ней и РФ-ной властью существует кардинальная раз-
ница. Патриотам разного толка вольно мечтать о возвращении истори-
ческих земель, «русском мире», сокрушении Запада, да хоть об СССР-
2. Но власть озабочена прежде всего самосохранением в существую-
щем виде («стабильностью») и интересами своих основных бенефи-
циаров (тех «своих», которых «не сдают»).

Ей бы, конечно, хотелось посадить в лимитрофах «медведчуков», 
контролировать примыкающее пространство, на худой конец прира-
сти некоторыми территориями. Но не ценой же создания рисков «ста-
бильности». Сущность системы такова, что она всегда предпочтет по-
жертвовать амбициями, чем допустит чего-то типа «кадровой рево-
люции» или «переформатирования» истеблишмента (т.е. себя самой). 
При необходимости она пойдет на самый позорный мир, любые уни-
жения перед внешними супостатами, но не на внутренние перемены, 
чреватые самоупразднением. И осуждать ее за это столь же невоз-
можно, как, например, осуждать советский режим за массовые ре-
прессии. Надо просто понимать.

Система устроена так, что абсолютно отторгает любую «самодея-
тельность», а тем более критику своих вершин. Пример задушенной 
«Русской весны» и судьба ее активистов могли бы, кажется, чему-то 
научить. Кстати, одной из самых веских мотиваций скорейшего зами-
рения для власти является то, что в пылу борьбы появилось слишком 
много искренне увлекшихся ею активистов и, соответственно, крити-
ков власти (которая ведет эту борьбу только так, как может, исходя из 
своей сущности).

Так что патриотам любого толка – и националистического, и импер-
ского, и даже национал-большевистского следовало бы подготовиться 
прикусить язык и помолчать при оглашении результатов замирения, 
которое, если состоится, уж точно никому из них не понравится (хотя, 
конечно, наиболее унизительных условий с «арендами» и «перере-
ферендумами», типа «стамбульских», власть постарается избежать).

Из обстоятельств-то выпрыгнуть невозможно. А они сейчас таковы, 
что речь может идти только об удержании имеющегося. По числен-
ности задействованных сил - примерный паритет (и даже снова с не-
большим перевесом укров), и без новой мобилизации (а это уже из 
области рисков для «стабильности») потребного для наступления пе-
ревеса не будет. Стало быть, не будет и никаких наступлений и сколь-
ко-то заметных продвижений. Если удастся ничего больше не поте-
рять, властью это будет подано (и принято населением) как победа. А 
патриотам... надо было поменьше мечтать, зная в каком государстве 
и при какой власти они живут. Но они в подавляющем большинстве 
не знают или не хотят знать. Откуда и все неприятности.

Князь Черкасский
Невольно читая всё эти потоки информации о том хороший Стрел-

ков или плохой, почему то вспомнилась такая фраза, которая отпеча-
талась у меня в памяти (точный слог не воспроизведу),из перепалки 
двух ордынских нойнов:

https://t.me/knyaz_cherkasky/1665
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Если ты не чингизид, то каким бы ты ни был славным багатуром, 
тебе остаётся только стать верным псом чингизида, а иначе рано или 
поздно ты будешь валяться в полыни с переломанным хребтом.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА КРП(б)
Старые анекдоты на новый лад
Встречаются три мужика в камере. Первого спрашивают: «За что си-

дишь? — Был за Стрелкова». 
Второго спрашивают: «Ну а ты за что? — Был против Стрелкова». 

Третьего спрашивают: «Ну а ты за что? 
— А я, братцы, и есть Стрелков».

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Сегодня около четырёх часов утра зафиксированы удары беспи-

лотников по двум нежилым зданиям. Серьёзных разрушений и по-
страдавших нет. Все оперативные службы работают на месте».

Сергей Собянин, мэр Москвы

Раньше всех. Ну почти.
Минобороны России:
  Утром 24 июля пресечена попытка киевского режима осуществить 

террористическую атаку двумя беспилотными летательными аппара-
тами по объектам в Москве.

Средствами радиоэлектронной борьбы два украинских БПЛА были 
подавлены и потерпели крушение.

В результате пресеченной террористической атаки пострадавших 
нет.

Readovka
Очевидцы публикуют кадры пролета украинского беспилотника се-

годня ранним утром. Как сообщило Минобороны РФ, позже оба аппа-
рата посадили средствами РЭБ. Пострадавших нет.

Царьград ТВ
Атака беспилотников на Москву: Слышны звуки взрывов
Звуки взрывов слышны в небе над Москвой. По предварительной 

информации, взрыв был на улице Лихачёва. Телеграм-канал Shot со-
общает, что в здании, где находится «Леруа Мерлен», выбило стёкла 
на верхних этажах.

По предварительным данным, именно туда влетел БПЛА.
Источники предположили, что речь идёт об очередной атаке БПЛА 

на Москву.

Жители разных районов столицы в ЮЗАО и ЮАО сообщили как ми-
нимум о трёх хлопках в небе.

https://t.me/soldiers_truth/10235
https://t.me/pvo_vks/12055
https://t.me/rian_ru/209827
https://t.me/readovkanews/63040
https://t.me/tsargradtv/51256
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На данный момент точной информации о произошедшем нет. Офи-
циального подтверждения тоже пока нет.

Обыкновенный царизм
В Москве были подавлены два украинских беспилотника. Рано 

утром враг попытался атаковать столицу.
Один из БПЛА упал на проспекте Лихачёва и повредил здание биз-

нес-центра. Второй — в районе Комсомольского проспекта.
По текущим данным жилые здания не повреждены, пострадавших 

нет. Отчаянная попытка сельских вояк отомстить за бессонные одес-
ские ночи провалилась. Полностью.

Readovka
После падения украинских БПЛА в Москве временно перекрыли два 

проспекта — там сейчас работают экстренные службы

BRIEF
В Москве на Комсомольском проспекте после атаки беспилотника 

повреждения получил жилой дом, утверждает тг-канал «Осторожно, 
новости». В частности, повреждено остекление в нескольких кварти-
рах, разбиты витрины магазинов на первом этаже.

Байки из Спасской Башни
«Вообще-то они делали это все девять лет - по Донецку летели раке-

ты «Точка У», начиненные ровно такими же кассетами, каждая из ко-
торых убивала кого-то или калечила. Не следует реагировать на каж-
дый отдельный случай, выражать озабоченность, как это делает рос-
сийский МИД, нужно бороться с украинским национализмом, как с яв-
лением, ежедневно и планомерно, уничтожая склады, расположения 
частей, самих нелюдей-боевиков. Обстреливать нас прекратят, лишь 
когда дойдем до Львова, вычистив всю эту нечисть без остатка. И, ко-
нечно, запомним, что убивают нас американскими боеприпасами и 
из американских же пушек - это информация для трибунала, который 
непременно состоится после нашей Победы».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Старше Эдды
Я конечно прочитал сообщение МО, что беспилотники хохла атако-

вавшие Москву были подавлены с помощью РЭБ. В связи с этим хочу 
сказать, не надо уподобляться хохлам, придумывающим идиотские 
тексты после работы наших ракетчиков ( все сбили, втрат немаэ). 

Если РЭБ давит вражеский беспилотник, то разве не лучше это де-
лать за пределами Москвы, а не на подлёте к Садовому кольцу? 

Ничего страшного в том, что враг в очередной раз дотянулся до Мо-
сквы, идёт война. Но глупейшие оправдания типа: был сбит нашей 
ПВО, но осколками повредил склад Бк/ГСМ и те взорвались, подави-

https://t.me/ordinaryczarizm/2513
https://t.me/readovkanews/63041
https://t.me/rusbrief/139083
https://t.me/kremlin_bashnya/39809
https://t.me/vysokygovorit/12336
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ли средствами РЭБ и он врезался в здание в центре столицы делают 
только хуже. 

Хохол пытается хоть как-то ответить на наши удары по его портовой 
инфраструктуре, шлёт беспилотники на столицу, атакует Крым. Повто-
рюсь, идёт война, атаки будут продолжаться, как по мирным объектам 
так и по складам БК, особенно если какому то идиоту спустя полтора 
года войны хватит ума создавать огромные склады в зоне поражения 
украинских ракет надеясь на то, что по территории «старой» России 
(России до 24.02.22)  враг работать не будет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Атака БПЛА на Москву абсолютно бессмысленна со всех точек зре-

ния. Сделать так, чтобы москвичам было не все равно на эти прилеты, 
украинские диверсанты способны, только, если одномоментно при-
летит несколько сотен дронов, которые нанесут значительный ущерб 
и урон по всей столице.

Правда, в этом случае реакция москвичей будет отнюдь не той, ко-
торую ждут англичане из Ми-6 и их украинские марионетки. Тогда ре-
акцией москвичей будет требование к властям снести с лица земли 
все бандеровское. И властям будет очень трудно противостоять этому 
давлению.

Царьград ТВ
Вскоре после атаки дронов на Москву, одесские паблики стали рас-

пространять информацию о новой серии атак «Геранями». Сообща-
лось о сильном взрыве в Рени.

 «Герани» продолжают бить по портовой инфраструктуре против-
ника.

Отметим, что реакция русских «Гераней» была практически мгно-
венным ответом на очередную атаку на Москву.

ZERGULIO
Собс-но весь украинский триумф. Снятие дымка через здание МО, 

радостные нахрюки и лайки в соцсетях.  
В это время ВКС РФ выносят порт города Рени на Дунае в Одесской 

области. То есть по Дунаю экспорта зерна не будет тоже. А также тех-
ники в ангарах, складов БК и нефтебаз. 

Но укронацисты сегодня будут ликовать по поводу двух поврежден-
ных крыш в Москве, которые починят уже к вечеру. 

Ну ок. Имхо, здесь даже не надо требовать какой-то «ответки». До-
статочно продолжать системную работу по глубоким украинским ты-
лам и наращивать ее. Чтобы ни портов, ни электроэнергии, ни тепла, 
ни света - ничего.

ZERGULIO
В качестве ответки за удар по Москве предлагаю разрушить Бескид-

https://t.me/ctotoznayu/4677
https://t.me/tsargradtv/51262
https://t.me/SergeyKolyasnikov/50772
https://t.me/SergeyKolyasnikov/50775
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ский туннель - железнодорожный туннель Львовской железной доро-
ги под перевалом Воловец в Карпатах. Второй по протяженности на 
Украине - является частью общеевропейского транзитного коридора 
(Италия-Словения-Венгрия-Словакия-Украина). Пропускная способ-
ность нового тоннеля составляет 100 пар поездов в сутки.

Русский тарантасъ
Не понял в Донецке страданий по двум беспилотникам долетев-

шим до Москвы. То ли сбитым, то ли убившимся о городские строе-
ния. Так или иначе, цели свои они не нашли, а значит, можно засчи-
тать нашему ПВО плюс. Вообще, на ПВО не нужно сильно расчитывать 
и наделять ее божественной, всесильной персонификацией. Как точ-
но выразился один старый зенитчик, служивший еще в советской ар-
мии: «ПВО - как волосы на лобке, прикрывают, но не защищают». Это 
узко-профессиональная шутка и в ней есть своя мудрость. Идет война, 
если кому-то непонятно - раненых и убитых нет, уже очень хорошо. А 
вот к нам утром в Макеевку прилетел снаряд «натовского калибра» и 
погиб человек. И вчера тоже и каждый день так и каждый год с 2014. 
Люди устали, предохранители выгорают, но мы их меняем и держим-
ся. 

 И положа руку на сердце, последствия «зерновой сделки» мне нра-
вятся все больше - особенно ночное «калибрование» портов на Дунае. 
Не сравнить, не сопоставить с жалкой манифестацией хохлов в Мо-
скве. А нам, «мирным гражданам» стоит еще раз задуматься - а в гла-
зах противника у нас какой статус? Статус целей. Вот от этого и нужно 
плясать, формируя свое новое мироощущение. А оно очень простое - 
мира не будет без победы.

НАДЗОРНАЯ
Поскольку по ситуации с беспилотниками падающими в Москве все 

срочно включили «режим молчания», то воспользуемся цитатой не-
когда «самого перспективного политика»:

« По поводу беспилотников, которые летают над Москвой и в Мо-
скве. Твари вонючие, вы что творите? Вы скоты! Отрывайте свои сра-
ки из кабинетов, в которые вас посадили защищать эту страну. Вы яв-
ляетесь Министерством обороны. Вы не сделали ни хера, чтобы на-
ступать. Какого хуя вы допускаете прилета этих беспилотников в Мо-
скву? То, что они на Рублевку летят к вам домой, да и хрен-то с ним! 
Пускай ваши дома полыхают. А что людям обычным делать, когда в их 
окна врезаются беспилотники со взрывчатым веществом? И поэтому 
как гражданин я глубоко возмущен, что эти мрази спокойно сидят и 
просиживают дальше свои ожиревшие сраки, намазанные дорогими 
кремами. И поэтому я считаю, что народ имеет полное право задать 
им эти вопросы, этим паскудам.

А ведь я об этом уже много раз предупреждал, но слушать никто не 
хочет. Потому что я злой и расстраиваю бюрократов, которым живет-
ся великолепно». 

https://t.me/DmitriySteshin/8498
https://t.me/nadzornaya/7538
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Пригожин. Май 2023 года

Стрелков +
А как вы хотите? Атакуют беспилотники Москву, Крым. Мы не можем 

накрыть Куполом РЭБ всю столицу, интернет пропадет, и это для ме-
гаполиса неприемлемо. Если мы говорим о пути к безопасности, речь 
должна вестись о победе на фронте, где российские военные бьются 
за каждый метр, речь о добровольцах, которые идут в том числе за-
щищать наши города и их надо примерно обеспечить, вооружить и 
подготовить, речь об успехах ВПК в создании классического и нового 
оружия. Путь к безопасности — это путь к Победе. 

Да, и еще раз о причинах войны. Убивать нас обещали всем май-
даном еще в 2013, до Крыма, до Донбасса. И украинцев бы привели к 
этому еще раньше. Если бы мы не начали защищаться.

Старая площадь
Недавнее интервью Зеленского о том, что ВСУ будет и дальше пы-

таться уничтожить Крымский мост можно считать чистосердечный при-
знанием. 

Сегодня российской ПВО сбито и подавлено средствами РЭБ в небе 
над Крымом 11 украинских БПЛА.

Сергей Аксёнов сообщил, что произошло попадание в склад бое-
припасов в Джанкойском районе, а также обломками беспилотника 
поврежден частный дом в Кировском районе. Часть летательных ап-
паратов направлялось к мосту через Керченский пролив.

Пул N3
Глава Крыма Аксенов: В целях безопасности приостановлено дви-

жение по железной дороге в Джанкойском районе и автомобильной 
трассе Джанкой–Симферополь. Схемы объезда будут опубликованы 
на официальных информационных ресурсах.

Культурная война | Kulturkampf
Сегодня ночью на Москву был налёт хохлячих китайских сельско-

хозяйственных дронов. Если бы не сообщения новостных агентств, то 
жители столицы и не заметили бы этой очередной попытки террора.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Режим Зеленского взял ответственность за атаку беспилотников на 

Москву и Крым.
Глава Минцифры Украины Федоров пригрозил: «Что бы там не про-

исходило, но этого будет больше» !!! 
Угрожает - значит нет страха. 
P.S. Спросите у Бен Ладена, хочет он сегодня угрожать миру терак-

тами ?!

https://t.me/Sladkov_plus/8214
https://t.me/staraya/11526
https://t.me/dimsmirnov175/51644
https://t.me/der_kultur_kampf/597
https://t.me/The_Kyva/5756
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Может и хочет, но точно уже не может! 
Ни на что не намекаю, просто провожу аналогии событий, которые 

уже происходили.

МИД России
Расцениваем случившееся как очередное использование воен-

но-политическим руководством Украины террористических методов, 
запугивание гражданского населения. Никакого военного смысла дан-
ные атаки не имели. Решительно осуждаем это очередное преступле-
ние киевского режима. Призываем международные организации дать 
ему надлежащую оценку.

За наглыми действиями украинских неонацистов стоит нацелен-
ность Запада на дальнейшее обострение ситуации.

Следственный комитет России возбудил уголовные дела по упомя-
нутым фактам. Все виновные будут найдены и понесут наказание.

Российская сторона оставляет за собой право принять жёсткие от-
ветные меры.

«Черный полковник» В.Алкснис
Это уже даже не смешно. Очередное 2356 последнее решительное 

предупреждение. Неужели те, кто утверждают подобные тексты, не 
понимают, что они тем самым дискредитируют Российскую Федера-
цию.

Логика Маркова
МИД России назвал атаку БПЛА на центр Москвы актом междуна-

родного терроризма. Но большинство стран мира считает это актом 
войны, а не терроризма, потому что целью был военный объект, зда-
ния Министерства обороны. Большинство стран мира не возмущает-
ся действиями Киева, а удивляется, почему Москва не наносит удары 
по центрам принятия решений правительства Украины?

Олег Царёв
Не знаю, как вам, но мне кажется, что обещание ударов возмездия, 

призывы к международным организациям, возбуждение уголовного 
дела Следственным Комитетом выглядят странно. 

Как будто не было до этого шестнадцати месяцев войны и десят-
ков тысяч погибших с обеих сторон фронта. Как будто стороны кон-
фликта до этого не наносили взаимные удары — будто не били рос-
сийские беспилотники и ракеты по Киеву, а украинские — по Кремлю. 
Все выглядит так, как будто именно сегодня ни с того ни с сего сегодня 
украинские беспилотники полетели на Москву, и тем самым были на-
рушены какие-то обязательства Украины перед нами, и мы за это их 
будем наказывать, и к тому же обращаем внимание международно-
го сообщества на этот факт. Зеленский брал обязательство не бить по 
Москве, несмотря на то, что мы наносим удары по Киеву? Если такие 

https://t.me/MID_Russia/30103
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обязательства есть (а я считаю, что они есть), то надо их опубличить, 
потому что иначе удары возмездия и апелляция к мировому сообще-
ству не выглядит логичной. Получается, что мы апеллируем к странам, 
которые поставляют оружие Украине и украли наши золотовалютные 
резервы. Мы рассчитываем, что они сделают Украине замечание? 

А обещание ударов возмездия выглядит так, будто сейчас мы сра-
жаемся в пол-силы, но вот теперь-то точно начнём воевать на пол-
ную. Если это так, то получается, что наши соотечественники и солда-
ты, погибшие на фронте и в тылу, удары по приграничным территори-
ям, подбитый крейсер Москва, взорванные Северные потоки и т.д — 
это не повод, а вот последнее ЧП — повод?

МАРДАН
Информационная война отличается от настоящей тем, что «накопи-

тельный эффект» в ней не работает.
После атаки украинских беспилотников на Кремль, дырка в кры-

ше Фрунзенских казарм вызвала интерес у среднестатистического мо-
сквича примерно на 30 минут. 

Тут все одноразовое и каждый раз нужно повышать градус инфор-
мационного невротизма, чтобы добиться хоть какого-нибудь резуль-
тата.

А вот если крушить ракетами порты на Черном море и Дунае, то тут 
включается другой механизм.

Сначала страховые компании отказываются работать по судам с пор-
том назначения «Одесса». А через неделю в стоп-лист попадут - Рени 
и Измаил.

Если проявить немного упорства, и сломать два специализирован-
ных крана в том же Рени, то разгружать танки в этом порту на Дунае 
удастся хорошо если через 3-4 года. 

И то, если будет на что купить новые.
«Выбухи» в Крыму - это досадно, но зная любовь российского Ми-

нобороны к строительству, нет сомнений  в том, что система защищен-
ных хранилищ для боеприпасов, военных самолетов и техники будет 
возведена в рекордные сроки. 

Накопительный эффект - это еще и людские потери. 
Если из какой-нибудь деревни Старые Кривотулы Ивано-Франков-

ской области на войне уже погибли пять мужиков, то в следующий раз 
военкомов из областного центра могут встретить по бандеровскому 
обычая - картечью. 

Если что, то это я сейчас про контранаступ в Запорожской области, 
где, по мнению Wall Street Journal, украинцам нужно проявлять по-
больше смекалки и беречь дорогую импортную технику.

Дмитрий Медведев
У нашего противника не получается добиться успехов в ходе контр-

наступления. Значит, нужны информационные победы. Пусть дутые и 
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иррациональные. Поэтому удары по гражданским объектам для наци-
стов и завербованного им населения тоже приемлемы. Многие укро-
имбецилы им искренне радуются. Тем более что градус напряжения 
в украинском обществе растёт. Часть населения хоть и напугана, но 
мыслить пока не разучилась. Да и хозяева на Западе проявляют не-
терпение: где, наконец, ваша сраная перемога?

Поэтому бандеровские ублюдки всё чаще выбирают мирные, граж-
данские цели для своих подлых ударов. К этому надо быть готовым 
всем.

И нам необходимо выбирать нестандартные цели для наших уда-
ров. Не только хранилища, энергетические узлы и нефтяные базы. Есть 
и другие места, где нас пока не ждут. И где эффект будет очень весо-
мым.

АДЕКВАТ Z
Порты Рени и Измаила по сравнению с Одессой, Николаевом, Юж-

ным или Ильичевском - сущие слезы. Но этой ночью начало доставать-
ся и им. И этот нюанс проясняет наше целеполагание окончательно: 
положить конец морской торговле бандеровцев как явлению.

Решение этой задачи обойдется чубатым не только в несколько про-
центов оставшегося ВВП, но и в дополнительную тяжелую нагрузку на 
ведущие на запад железные дороги. Экономико-географическое из-
мерение военного планирования примерно так и выглядит.

AGDchan
Насколько же наивны те силы в России, которые надеются на скорый 

(позорный) мир, а в нынешних условиях любой мир для России был бы 
позором и капитуляцией. Враг истово атакует Крым, как и обещал. Пы-
тается дотянуться до Москвы. Сегодняшняя ночная атака беспилотни-
ками столицы чуть посерьезней предыдущей. И тут совершенно бес-
смысленно восклицать - Как же так? Почему допустили? Это просто 
война не на жизнь, а на смерть. И атаки Крыма и Москвы, и исполь-
зование кассетных снарядов, и подготовка врагом терактов на ядер-
ных станциях, и передача Киеву F-16 - все это неумолимые знаки во-
йны, которая подходит к своей кульминации. Войну способны выи-
грать только патриоты. Русские патриоты. Это понимал даже интерна-
ционалист Сталин. Любой крен в либерализм в таких условиях был бы 
для власти самоубийством. Мы воюем с русофобией, а тут начинают 
циркулировать чисто  русофобские списки и угрозы репрессий против 
патриотов. Якобы из-за страха после мятежа. Мятеж не был подавлен, 
но вменен в «яко не бывший». Была такая прекрасная старорусская 
юридическая формула. И сейчас обдумывается экскурсия в Жешув или 
прогулка на Киев. Мне представляется оживление российских либе-
ралов на прошлой неделе, попытки начать - пусть в сети - охоту на па-
триотов, ссылаясь на подделанные ЦИПСО якобы списки неугодных, 
настоящей диверсией, направленной на то, чтобы обострить противо-
речия между патриотическим большинством и властью. По хорошему 
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стоило бы провести расследование - кто особенно встрепенулся и ак-
тивизировался, вообразив себе мнимый конфликт Кремля и русско-
го народа. Будет полезно на будущее. Понятно, что в элитах есть зна-
чительный пласт затаившихся врагов - на прошлой неделе они вышли 
из режима тишины. Но на часах истории сейчас час патриота. Иначе 
не может быть. И выборы Путина - как символ его всенародной под-
держки (хотя она и так есть без всяких выборов) - могут пройти толь-
ко на волне высокого решительного и четко оформленного патрио-
тизма, Русской Идеи. Технологии не работают, когда дает о себе знать 
сама история. А сегодня это именно так. Россия пробуждается. И это 
не остановить ни кому. Остается только возглавить процесс Пробуж-
дения.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Надо сказать, что атаки беспилотников в Москве и в Крыму настра-

ивают уже не только на боевой, но и на философский лад. Как, впро-
чем, и теракты или рейды диверсионных групп через границу. Стра-
на именно благодаря им мало-помалу приходит в нормальное для 
неё состояние весёлой злости и большого искреннего желания уда-
вить всех тех, кто этим развлекается, всех, кто этому помогает и спо-
собствует и всех, кто не делает того, что делать необходимо для того, 
чтобы эти безобразия закончились, собственными руками. Исключи-
тельно тренирует, воспитывает и сплачивает - по крайней мере нор-
мальных людей. В Израиле, к слову, именно так еврейское государ-
ство восьмое десятилетие живёт и процветает - воюя.

Что до людей ненормальных, которых нынешнее состояние наших 
отношений с Западом удручает до такой степени, что они никак не го-
товы это самое состояние терпеть и с гневом и возмущением его от-
вергают, в знак протеста, по трусости или из сугубо материальных со-
ображений сваливая из России куда подальше вместе со своими день-
гами, а также бзиками, заморочками, комплексами и претензиями к 
окружающим, которые для них есть ватники, колорады и Z-быдло, не-
способное понять высоких устремлений национальных лидеров, типа 
Горбачёва, Ельцина и их очередного поклонника из людей творчества 
и бизнес-элиты, все они с возу - кобыле легче. Тот самый случай, ког-
да меньше народу - больше кислороду. Тем более, что всё то хорошее, 
яркое и толковое, что они создали, здесь осталось - больше оно нигде 
не нужно.

Жалко, конечно, что вслед за ними в дальние края никак не отпра-
вятся многие из тех, кто поосторожнее и повлиятельнее, из нашей «ше-
стой колонны», которая при власти и во власти - все эти жулики, воры 
и прохиндеи, намертво присосавшиеся к управлению страной, кото-
рую они до того привыкли доить, что ни на что путное уже не способ-
ны, но этих от сосцов родины-матери явно силой отрывать придётся. 
Сами нипочём не отвалятся - не для того они свои биографии строили 
и строят. Рефлексий там никаких, особых эмоций тоже незаметно, а 
заметно громадное желание по-быстрому о чём-нибудь с врагом до-
говориться, раз уж с одного захода ему с нами покончить всё равно 
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не удалось. Что-что, но договариваться с врагами они умеют - только 
этим треть столетия и занимаются...

Напрягаться на тему достижения победы им не хочется. Ограничи-
вать себя в привычной им безудержной алчности тем более не хочет-
ся - наиболее наглые и тупые из этих «жирных котов» даже о новой 
приватизации заговорили, искренне думая, что их время пришло и в 
новой волне мутной воды они опять смогут выловить крупную рыбу. 
Впрочем, как ничем хорошим прошлые волны приватизации, реформ, 
модернизации, оптимизации и прочих раздач больших паек социаль-
но близким снусмумрикам нашими правящими хемулями не закончи-
лись, так и новые ни к чему путному не приведут. Ну, пополнится длин-
ный список отечественной «аристократии помойки» новыми сволоча-
ми - и что стране с того? Старых бы в чувство привели, больше было б 
пользы. Хорошо ещё, что враг наседает - расслабиться не даёт!

Логика Маркова
Сегодня все мировые телеканалы передают, что Россия уничтожи-

ла своими ударами все порты Украины на Дунае. Еще ранее были раз-
громлены порты в Одессе, Николаеве и Черноморске. Это уничтожа-
ет возможности реализации Зерновой сделки без участия России. Об 
этом он все говорят. 

Но о чем они не говорят, - этими ударами резко уменьшены возмож-
ности поставок вооружения через юг Украины. И разгромлены огром-
ное количество складов с оружием, которые были в этих портах.

Это ждали от армии России уже давно. И сейчас это сделано.

ЖИВОВ Z
Позавчера ночью после удара российскими ракетами сильно по-

страдал центр Одессы. Среди моих близких людей немало одесситов. 
Подозреваю, что они испытывают сегодня тяжелые чувства.

Возможно, у кого-то из них есть искушение начать обвинять Россию 
в разрушении знаменитого города и его памятников. 

Стоит держаться от этого искушения как можно дальше. Одессу не 
трогали 1,5 года. Вообще вывели из военных планов на фоне зерно-
вой сделки. В итоге город превратили в крупнейшую перевалочную 
базу западного орудия и боеприпасов.

Украинцы не строили ничего из того, чем сейчас прикрываются. Ни 
прекрасных русских соборов, ни выдающихся советских мостов и пред-
приятий. Это вообще не их наследие. 

С первого дня боевых действий ВСУ избрали стратегию использо-
вания своего историко-архитектурного наследия в качестве щита для 
военных. «Грады» в жилых домах, перевалочные пункты в синагогах 
и т.д.

После атак на московский Кремль — одну из величайших святынь 
русской цивилизации и один из символов современного мира — во-
прос о сбережении памятников культуры и архитектуры в самой Укра-
ине был снят.
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Правый Григоров
Алексей, категорически не согласен с подобным твоим утвержде-

нием: После атак на московский Кремль — одну из величайших свя-
тынь русской цивилизации и один из символов современного мира 
— вопрос о сбережении памятников культуры и архитектуры в самой 
Украине был снят.

Памятники культуры и архитектуры в Малороссии и Новороссии ис-
ключительно памятники русской культуры. При освобождении наших 
городов мы будем стараться их сберечь, а противник уничтожить. По-
тому что народ жив культурой и исторической памятью. Да, мы знаем, 
что при освобождении той же Одессы противник постарается её унич-
тожить, потому что знает, что она нам дорога, как и другие русские го-
рода, в том числе и Киев. И ты прекрасно знаешь, что Одесса сейчас 
пострадала от украинской ПВО. Может быть, что эти удары ПВО были 
нанесены и специально, чтобы прекратить этой провокацией наши 
удары по военным объектам. 

И я буду делать всё от меня зависящее, чтобы эти памятники сбе-
речь. Это мой долг как русского, как русского солдата, как историка, 
как русского политика, и как члена Всероссийского общества по охра-
не памятников истории и культуры.

Логика Маркова
Военная логика ударов по Одессе. Эти удары оказались очень ре-

зультативными, разгромлены огромное число складов с большим ко-
личеством оружия. Почему? Потому что эти удары оказались очень не-
ожиданные для Украины. Как же они оказались неожиданными? По-
тому что в Киеве были уверены, что Россия после ликвидации Зерно-
вой сделки будет долго уговаривать Запад и вести переговоры и толь-
ко потом, убедившись, что переговоры бесполезны, через несколько 
недель ударит по портам жёстко. Поэтому Киев не спешил рассредо-
точить ту военную технику, которая была в портах под прикрытием 
Зерновой сделки.

А Россия не стала ждать и просить переговоры, а сразу начала мас-
штабно бить каждую ночь по портам. 

В результате потери ВСУ в военной технике в портах оказались огром-
ные.

Зеленский в шоке. Вашингтон и Лондон в шоке. Огромные запасы 
разгромлены. Вот поэтому они и дергаются. И дроны на Москву пу-
скают для своего утешения.

ЖИВОВ Z
Глава ООН вновь предпринял неуклюжую попытку услужить своим 

работодателям из Вашингтона. Гуттериш направил письмо Владими-
ру Путину с предложением вернутся в «зерновую сделку».

Нелепая активность главы ООН хорошо сопрягается с реальным ста-
тусом этой структуры, которая полностью легла под интересы США и 
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западных союзников.
После войны новую межгосударственную структуру надо будет со-

бирать заново на других принципах. Пока к этой мысли не готовы даже 
в Кремле, но со временем и у нас поймут, что ООН более нежизнеспо-
собна. А ее нахождение в США и вовсе неприемлемо.

Логика Маркова
Якобы, Запад сейчас советует Зеленскому экономить ракеты ПВО и 

защищать только очень важные объекты. Говорят, чем расходовать так 
много дорогих ракет ПВО, вы, украинцы  лучше прячьтесь получше.

Рой ТВ - Максим Калашников
Атаки БПЛА на Москву, Крым, равно как и на иные грады-веси РФ 

стали новой реальностью. Как падения ракет на города в романе Ору-
элла «1984» или в реальной ирано-иракской войне 1980-1988 гг. Хо-
рошо еще, что враг не сподобился наладить поточное производство 
дешевых аэроторпед и посылать их в атаки волнами, как немцы свои 
Фау-1 на Лондон в 1944-м. Но в Крыму они уже ухитряются попадать 
в склады боеприпасов. 

Как переломить оную тенденцию? На ЛБС невозможно. Обстанов-
ка такова, что натиск ВСУ нашими отбивается, хотя и трудно. Недостат-
ки в снабжении ВС РФ остались, равно как и в их организации. 

Наступает некоторое равновесие истощения. И ВСУ бьются лбом о 
нашу оборону, и ВС РФ на большие наступления не имеет сил и оргвоз-
можностей. Наши успехи на Купянском направлении внушают некото-
рые надежды, но ждать там полного обвала фронта врага не приходит-
ся. И все это не предотвращает атак неприятельских дронов и крыла-
тых ракет западного образца. То есть, нужно переносить боевые дей-
ствия в воздушно-психоморальную сферу. Чем Киев и занялся. А что 
Москва?

Если фронт просто станет позиционным, то для нас - не выход. Один 
черт придется держать на ЛБС громадную по постсоветским меркам 
армию. Получать «войну дронов». И почти полную невозможность на-
ладить человеческую жизнь в тех городах и районах, что провозглаше-
ны освобожденными. Какое восстановление может быть в условиях 
войны? Мало того, на освобожденных местах мы получим депрессию 
и кучу скрытой ненависти, плюс подпольную сеть спецслужб Киева. 

Выход вижу лишь один: полную парализацию госаппарата Украи-
ны, управления и снабжения ВСУ и транспортной системы. О чем дав-
но писал. 

Считаю, что иного пути нет. Иначе все утонет в чавкающей трясине 
позиционки. Что чревато - см события июня 2023 г. - потрясениями в 
тылу РФ.

Нет альтернативы. Просто заморозка конфликта по образцу корей-
ской 1953 года - не выход. Мы это с Вершининым показали. 

Это будет только отсрочка новой войны, когда экономически про-
севшая и деморализованная РФ во второй серии получит ВСУ уже с 
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возрожденной авиацией и запасом дальнобойных КР. При том, что до 
того придется истратить на ликвидацию разрухи на новых территори-
ях раз в десять больше, чем на восстановление Чечни. 

Так что либо роботблиц и воздушный натиск - либо стратегический 
и смертельно опасный тупик. Мы все знаем, кем и как он создан. Еще 
в 2014 году предупреждали, чем обернется отказ от введения войск 
и пресечения войны на корню. Но, как вы знаете, вышло вождение за 
нос. Прямиком в теперешнюю стратегическую топь.

Есть ли иной выход у власти? Нет. Потому что уже не СВО, а пол-
ноценная военная кампания, к коей никто не готовился. СВО на тре-
тий день кончилась, когда враг не поднял ручки вгору. Давно говорил: 
одна надежда у нас - на блиц. А затяжная кровавая война для русов 
равносильна поражению. Увы, теперь мы в ее реальности. 

Теперь можно забыть о денацификации и демилитаризации - на-
оборот, все теперь супермилитаризовано и нацифицировано. НАТО 
надвинулась и сплотилась. Самые сильные жертвы и разрушения до-
стались именно юго-восточной, русской части б. УССР, которую и тре-
бовалось быстро отсечь. Теперь оная часть сильно разозлена и банде-
ризована. Львов цел, Харьков побит, теперь Одесса бандеризуется.

Если не выйти из этой колеи, все наши потери и полтора года вой-
ны обесценятся. Альтернатива одна: небесный натиск. Умная робот- и 
авиавойна. 

Ни экономически, ни внутриполитически РФ не выдержит мобили-
зации. Потому власть пытается обойтись без нее. Стратегия «мясоруб-
ки» провалилась еше в Первую мировую, и сейчас туда же приведет.

Логика Маркова
Почему Путин и Лукашенко обвиняют Польшу? Никто ясно понять 

не может. Наиболее вероятно, что российская разведка имеет инфор-
мацию, что Польша и Литва тайно обсуждают  в одностороннем по-
рядке послать ограниченный воинский контингент на запад Украины 
под каким то предлогом. Это может быть большим шагов в эскалации, 
что может привести к прямому столкновению армии России и НАТО. 
Путин уже об этом говорил.

 И Путин предупреждает руководство ведущих стран НАТО о подго-
товке радикальной Польши к радикальным решениям, которые могут 
привести к эскалации и необратимым опасным последствиям.

А подключение белорусской темы происходит по инициативе Лука-
шенко, который опасается вторжения на Белоруссию боевиков, под-
готовленных Польшей и Украиной.

МАРДАН
Профессиональные украинцы потихоньку начинают сучить ногами 

и волноваться. 
Оказывается на Западе никто не собирался вести войну с Мордо-

ром до победного конца. ВСУ никакие не всадники Рохана, а обычные 
полезные папуасы, которые должны драться с вьетконгом в джунглях, 
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а не ныть, что им не дали боеприпасы. 
Из этого следует нехитрый вывод, что Приазовье, а так же Донбасс, 

Херсонская и Запорожская области таки уже не Украина. И в Вашинг-
тоне, и в Берлине это по большому счету никого не волнует.

Дело в общем самое обычное, но есть нюансы...
Любой в Киеве, кто будет вынужден с согласиться с очевидным, ока-

жется в весьма затруднительном положении. 
Если полтора года в ежедневно режиме (буквально) рассказывать 

жителям Украины за близкую перемогу, то некоторая часть аудитории 
в эту самую перемогу обязательно поверит. А если этим людям вдруг 
сказать, что все отменяется, они обязательно начнут задавать неудоб-
ные вопросы. На Украине такое бывало довольно часто и выглядело 
как правило весьма нецивилизованно.

Логика Маркова
Военная логика. В районе Сватово армия России прорвала оборону 

ВСУ и быстро продвинулись вперед. За выходные освобождены около 
50 кв км. Далее Оскольское водохранилище и город Купянск. Сегод-
ня и завтра покажут, сможет ли армия России развить прорыв или ВСУ 
сможет стабилизировать фронт.

Сладков +
НАСТУПЛЕНИЕ НАШИХ РЕБЯТ В ОБХВАТ ХАРЬКОВА — ЭТО НЕ «МЯС-

НЫЕ ШТУРМЫ», ЭТО ПРЕОБЛАДАНИЕ РОССИЙСКОЙ ВОЕННОЙ ШКО-
ЛЫ НАД ЗАПАДНОЙ

Мы идем по науке, а не закидываем противника телами. Конечно, 
движение вперед — дело тяжелое и кровавое, но это не «взять любой 
ценой». Просто мы умеем в войну лучше врага.

ЖИВОВ Z
Рыбарь описывает средства и цель последних атак военной инфра-

структуры Крыма. Подробно остановимся только на выводах, они мне 
кажутся верными.

Противник готовится к новой фазе наступления на наши позиции. 
Возможно в ход будет пущено больше резервов и техники. 

Для получения преимущества перед наступательными боями враг 
выщелкивает один за другим наши склады с БК, кроме этого, за по-
следние месяцы погибло несколько компетентных старших офицеров. 

И боекомплект и старших офицеров надо защищать лучше. А в бли-
жайшие недели ждать возобновления мощных штурмовых действий 
противника. Возможно на фоне ядерной или иной диверсии.

Дмитрий Конаныхин
Интересно, существует ли такая вероятность, что люди, привыкшие 

красить траву и белить снег, научатся не складывать горы драгоценных 
снарядов в огромные кучи, по которым с таким удовольствием бьют 
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американские расчёты, получая целеуказания с американских же спут-
ников? Тыл работает круглосуточно, люди на производстве буквально 
падают с ног от усталости, работают в режиме всё для фронта, всё для 
победы, но... Это же труд, огромный труд всего народа, сумасшедшие 
деньги и ресурсы, трудовой подвиг, рекорды производства — и краси-
во сложить всё в одном месте, потому что рассредоточить склады — 
это же додуматься надо, это же надо иметь носитель интеллекта вну-
три черепной коробки. Необучаемые.

Логика Маркова
ВСУ за последние несколько дней уничтожили три крупных склада 

армии России в Крыму. Взрывы были такой силы, что пришлось отсе-
лять людей из посёлков и останавливать  движение по федеральной 
трассе Таврида.

Причин две.
1. Все более активное использование ВСУ все более дальнобойных 

ракет из Франции и Британии. И будет все больше.
2. Обычное разгильдяйство военных. Потому что большие склады 

конечно надо рассредотачивать по мере того, как они попадают в зону 
поражения все более дальнобойных ВСУ. Это будет меньше. Надеюсь, 
разгильдяйства будет меньше. Хотя в этом вот не уверен.

Орда
Периодически натыкаемся на прогнозы о возможной продолжи-

тельности первой горячей фазы нынешнего конфликта –
Кто-то пишет, что США и Европа теперь до скончания времён будут 

снабжать саломазохистов всем необходимым для противостояния с 
нашей с вами Федерацией. Кто-то пишет, что военные возможности 
саломазохистов, наоборот, иссякнут довольно скоро - уже ближайшей 
осенью. 

Поскольку на точность прогнозов всем давно уже пофиг, мы тоже 
решили в этот калашный ряд влезть с очередной долгой унылой раз-
моткой и щепоткой игровой теории внутри. Всё равно через год уже 
никто не вспомнит.

Знаем, что долгие унылые размотки ведут к уверенному росту от-
писчиков, но ничего не можем с собой поделать, потому что всё гени-
альное простынь. 

Итак. 
Для начала, когда мы говорим «первая горячая фаза конфликта» 

- да, мы предполагаем, что он на определённом этапе будет замо-
рожен, потому что всем его участникам необходимо будет перевести 
дух. После чего оставшиеся хохлы, разумеется, продолжат тупить, что 
в перспективе приведёт к повторному вооружённому обострению. 

Это кажется нам наиболее вероятным вариантом по методу исклю-
чения: альтернативы там всего две –

Полный захват страны 404 нашими вооружёнными силами за один 
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беспрерывный подход, что потребует колоссального военного, эко-
номического и демографического напряга, а далее многолетней пе-
ревоспитательной и антитеррористической работы с дурно взрощен-
ными хохлами. В такой расклад сейчас с трудом верится, да и спешить 
нам, если честно, некуда, потому что экономика противника с утратой 
промышленного востока страны подорвана, и лишение её выходов к 
Чёрному морю, по сути, станет для неё контрольным в башку. 

Но ещё более невероятным спустя почти два месяца хохлячего кон-
трнаступа кажется второй вариант, при котором они внезапно начнут 
доминировать в воздухе, научатся преодолевать нашу оборону, а Ле-
опарды вдруг станут лучше Прорывов и перестанут обезвреживать со-
бой минные поля. И всё закончится неожиданным военным пораже-
нием нашей с вами Федерации в конфликте. 

Такое мнение пользуется определённой популярностью в среде ин-
формационных маргиналов, но сегодня, когда вы читаете эти сроки 
посреди хохлячего контрнаступа, на отдельных участках фронта кон-
трнаступают уже наши войска. И иногда с очень достойным результа-
том - к примеру, на Купянском направлении. 

В общем.
Ни один из этих экстремальных сценариев (ни полного хохлячего, 

ни полного нашего поражения) в краткосрочной перспективе нам ве-
роятным не кажется. Остаётся тот самый промежуточный вариант со 
временной заморозкой, который с нашей стороны будет потрачен на 
дальнейшее - набравшее уже обороты - укрепление военного и эко-
номического потенциала. А со стороны хохлов на ударное выпраши-
вание кредитов, военной техники, чего угодно - вперемешку с ожесто-
чённой внутриполитической борьбой, которая при заморозке боевых 
действий там неизбежна. 

У нас есть предположение, дорогие друзья, что продолжительность 
первой горячей фазы на этом этапе во многом обусловлена двумя со-
бытиями, которые ожидают нас в следующем году.

Это президентские выборы в нашей с вами Федерации и президент-
ские выборы в американской пикирующей дурке. Причём, оба этих 
события ключевое значение имеют именно для американских управ-
ленцев. 

Давайте – вжух! – попробуем ненадолго поставить себя на их место.
К настоящему моменту мы имеем на руках отжатый у России ев-

ропейский энергетический рынок и фактическое устранение Европы 
как экономического и промышленного конкурента, с которым ещё два 
года назад мы вели санкционную войну. Теперь ценообразование в 
Европе во многом зависит от наших (мы с точки зрения американцев, 
напомним) прихотей. 

Супер.
С другой стороны, вся НАТОвская поддержка хохлов Россию опроки-

нуть не смогла и вряд ли сможет (мы также не хотели бы доиграть си-
туацию до ядерного конфликта), а коллективное экономическое дав-
ление, которое мы на Федерацию попробовали оказать, дало скорее 
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обратный результат в виде укрепление двусторонних связей Москвы 
с крупными региональными игроками и ускоренной дедолларизации 
международной торговли. 

Отстой.
Сохранение нынешнего внешнеполитического курса этих неприят-

ных тенденций для нас не изменит. Дальнейшее укрепление эконо-
мических связей России с Китаем, Индией, Ближним Востоком (по ли-
нии ОПЕК+), Турцией (тут структуру импорта Анкары достаточно гля-
нуть) и Африканским Союзом нам не нужно. 

Можем ли мы поменять внешнеполитический вектор, предполагаю-
щий безоговорочную и всеобъемлющую поддержку хохлов, на что-ни-
будь более нейтральное, что позволит нам переключить усилия с фи-
нансирования хохлячего зомби-государства на другие направления? 

Да, легко, потому что в следующем году в нашей американской дур-
ке пройдут президентские выборы – и управленческие круги, если они 
посчитают, что дальнейшая поддержка горячего конфликта в Восточ-
ной Европе несёт в себе уже больше рисков, чем выгоды, вполне мо-
гут отыграть в заморозку боевых действий. 

В конце концов, нам, американцам, не впервой щёлкать тумбле-
ром между демократами и республиканцами, корректируя внешнюю 
и внутреннюю политику государства. Трамп же не просто так сейчас 
отвергает саму идею вступления Украины в Альянс?

И нет, мы не предлагаем ему верить на слово, но человек в своё 
время европейцам TTIP рубанул в одно лицо, а с экономической точ-
ки зрения то инвестиционное партнёрство куда более значимой вели-
чиной было, чем огрызок хохлячей государственности. 

Опять же: щелчок тумблером (переключение с демократов на ре-
спубликанцев) даёт шанс демократической партии сохранить лицо пе-
ред избирателями и международными партнёрами, мол, мы так хоте-
ли, победа была так близка, но пришли республиканцы и всё нам ис-
портили, очень жаль, очень жаль. 

И все утрутся – и хохлы, и европейцы, потому что что ты тут скажешь? 
Ещё один важный момент. Переключение тумблера само по себе 

не значит, что хохлам перестанут сгружать военную технику и креди-
ты, в конце концов, списанное железо надо как-то реализовывать, па-
раллельно скупая печатным станком обесценившуюся землю и пред-
приятия. Но для погашения конфликта нормативы поставок достаточ-
но просто урезать – процентов на 20-30%, чтобы боевой задор хохлов 
поутих.  

Потому что, как мы знаем, нынешний конфликт поддерживается в 
основном как раз американскими финансовыми и военными влива-
ниями. 

Но при чём тут президентские выборы в России? 
Если мы рассматриваем всё происходящее с точки зрения игровой 

теории и предполагаем, что ключевые участники нынешнего замеса 
ведут себя рационально – это значит, что их действия преследуют впол-
не конкретную цель. 
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Проще говоря, ресурсы в конфликт участниками инвестируются не 
от балды, а для получения вполне определённых результатов, вполне 
определённой выгоды. 

Причём, инвестиции эти также должны отбиваться во вполне кон-
кретные сроки, как в любом нормальном бизнес-плане, дорогие дру-
зья. Не по схеме «я ща начну вкладываться по максимуму и буду так 
делать до бесконечности, пока проект не взлетит» - это был бы пло-
хой бизнес-план с неоправданной долей риска, такой упоротости от 
довольно прагматичных американцев не ожидаем. 

Нормальная схема – это «я готов вложить Х ресурсов для того, чтобы 
к конкретному сроку Y получить конкретный или максимально близ-
кий к нему результат Z». В противном случае я считаю, что инвестиция 
не отбилась и вношу в проект корректировки или полностью его сво-
рачиваю.  

Снова – вжух! – ставим себя на место американцев. 
Мы уже отжали под себя европейский энергетический рынок и для 

полного триумфа нам не хватает осязаемого поражения Российской 
Федерации. Это условное поражение мы можем рассматривать как –

- военное поражение России, до которого нам сегодня как до Китая 
улиткой. 

- смену управленческой верхушки в России, потому что нынешняя 
настроена на продолжение конфронтации с нами вплоть до ядерного 
размена.

Позиционируем себя ещё чуть конкретней: мы администрация чу-
мохода Байдена, которой активно рулить процессами, вероятно, оста-
лось чуть меньше года, потому что с начала 2024 предвыборная гон-
ка наберёт обороты, и львную долю времени мы будем терять на вну-
триполитическую грызню и отмазывание сынка-наркомана от уголов-
ного преследования.

На внешнеполитическом треке, где конфликт в Восточной Европе 
является самым ярким для нас событием, времени ещё меньше, по-
тому что худшее, что мы можем себе там представить – это уверен-
ные перевыборы Vlad Putin в марте 2024 года. Результат для нас мак-
симально неприятный, означающий, что русские пойдут do talogo и 
при необходимости готовы показать всем yaderny grib.

И остальной мир при таком раскладе тоже считает, что русские в ак-
тивном противостоянии с Западом – со всем коллективным Западом – 
не просто выстояли два года, но готовы этот замес продолжать столь-
ко, сколько потребуется. 

Поэтому, если мы рациональный американский игрок, представля-
ющий нынешнюю администрацию Белого дома и понимающий, что в 
военном плане внезапный волшебный перелом на поле боя невозмо-
жен (хохлы же с прошлого октября толком никакого результата не по-
казали), то наибольшую ставку мы, вероятно, будем делать на раскач-
ку внутриполитической ситуации в России – тем более, что мы года-
ми это делаем перед каждыми выборами в любой не понравившейся 
нам стране. 
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И чем ближе к российским президентским выборам, тем сильнее 
мы будем качать набившие всем оскомину нарративы (других-то всё 
равно нет): власть скрывает, обманывает и не контролирует ситуацию. 
Олигархи набивают недрами карманы. «Бункерный дед» как никогда 
бункерный. Выгнать всех мигрантов. Восстановить СССР. Даёшь спра-
ведливость, коррупции бой, ещё миллион санкций, доллар скоро по 
двести, зять Шойгу, дворец Кабаевой, у собаки Путина золотая будка 
–

И синяя бабушка уже мчит в плачущей маршрутке с половиной кар-
тофелины обратно в Пятёрочку. 

Параллельно изо всех сил будем стараться пропихнуть очередные 
денежные и военные транши хохлам, чтобы те не посыпались на фрон-
те, потому что с каждым хохлячим отступлением на километр наши 
предвыборные позиции в США будут ухудшаться. 

Отступят слишком далеко – и нас начнёт без ножа и вилки поедать 
собственная же пресса, потому что в Америке потерявших равнове-
сие лузеров принято добивать ногами. 

Дополнительные вливания в хохляцкую военку также позволят нам 
(американским демократам) создать дополнительные сложности ре-
спубликанцам, победи они вдруг и реши всерьёз договариваться о за-
морозке конфликта. В США это тоже традиция: каждая действующая 
администрация на всякий случай подкладывает потенциальному пре-
емнику свинью (в этот раз свинья будет жовто-блакитной), чтобы его 
президентство начиналось максимально сложно, и он вынужден был 
распылять ресурсы на решение искусственно созданных проблем.

Впрочем, и республиканцы, чтобы ослабить оппонентов на гряду-
щих выборах, вполне могут начать вставлять палки в колёса демокра-
там, с двойным усердием оспаривая каждый новый военный транш в 
адрес хохлов. 

Мы, действительно, полагаем, дорогие друзья, что следующие пре-
зидентские выборы в России и их результат окажут огромное влия-
ние на результаты следующих американских президентских выборов. 
А результаты американских выборов, в свою очередь, окажут влияние 
на торможение первой фазы всего конфликта в Восточной Европе.  

Не потому, что демократы нам враги, а республиканцы друзья. 
Повторимся: американцы уже отжали под себя европейский энер-

гетический рынок. Это довольно ёмкий кусок (около 500 млн голов на-
селение), на котором они могут неплохо заработать, но для этого ку-
сок должен сохранять платёжеспособность, а не превращаться в вы-
женную пустыню в результате неконтролируемого развития военного 
конфликта, куда ведёт нынешний вектор демократов. 

Переключать скорости путём президентских выборов им не впер-
вой, они делают это регулярно, вешая всех собак на уходящую адми-
нистрацию, в то время как приходящая косит под дурака, мол, всем 
привет в этом чатике, я новенький, во всё бедах виноват мой предше-
ственник, а я буду делать дела по-своему. 

Как бы там ни было, этот расклад значит, что до полноценной (весь-
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ма вероятной) передачи дел и осязаемой смены американского внеш-
неполитического курса остаётся ещё примерно полтора года, следу-
ющая администрация там приступит к обязанностям где-то в январе 
2025.

Что в целом бьётся с западными оценками продолжительности кон-
фликта, предполагающими «растянется на годы».

Впрочем, пока Запад предполагает, русские располагают Калибра-
ми, Искандерами, Цирконами, преимуществом в воздухе, на море и 
на земле в количестве тяжёлой техники и боеприпасов. 

Не будем забывать, что кiнтрнаступ на сегодняшний день полно-
стью провалился, и кое-где уже начинается нормальное русское кон-
трнаступление. 

И именно его успех досрочно даст нашей с вами Федерации самые 
крупные козыри в этом конфликте.

Россия в нём не проиграет в любом случае. 
Те парни, кто на фронте сейчас, будут первыми в истории человече-

ства, кто остановит весь коллективный Запад разом.
Храни их Бог!

АДЕКВАТ Z
В длинном прогнозе Орды о неизбежности и желательности для 

всех, включая нас, заморозки военных действий в начале 2025, а по-
том их второго раунда, есть две уязвимости, которые ставят под боль-
шое сомнение всю конструкцию.

Первая из них: не все альтернативы этому сценарию приняты во 
внимание и  рассмотрены. Орда справедливо в целом отмечает, что 
полная оккупация сопредельной территории по самый Чоп как след-
ствие из военной победы будет стоить нам неприемлемо дорого во 
всех видах ресурсов. Не дороже, кстати, чем по итогам второго раун-
да после заморозки - но я сейчас даже не об этом.

Я сейчас о том, что оккупация по Чоп не является непреложным 
следствием из военного разгрома бандеровцев. Не является, в част-
ности, потому, что отсутствие наших войск на некоторой части терри-
тории бывшей Украины, условных Винницы или Житомира, само по 
себе не влечет с неизбежностью появления там сил НАТО. А не влечет 
потому, что готовности воевать за присутствие в этих местах у Запада 
нет сейчас и подавно не прибавится после забоя укроармии.

Русские регионы и территории, важные в буферном отношении (об 
их перечне можно дискутировать), мы, конечно, возьмем под кон-
троль, и на это сил, средств и воли нам хватит. Если остаток сопредель-
ной территории при этом превратится в предоставленную собствен-
ной участи, то есть брошенную хозяевами, черную дыру без армии и с 
разбегающимся населением, такой исход, на мой взгляд, будет впол-
не приемлем. А бросят ее хозяева (что не обязательно будет означать 
окончание противостояния с ними) не только потому, что не захотят 
воевать сами, но и потому, что смысл накачивать огрызок деньгами и 
оружием отпадет: сам по себе значимой военной угрозы он нести уже 

https://t.me/politadequate/7763
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не сумеет, ни по людскому ресурсу, ни практически по любому из еще 
десятка параметров.

Разделят ли при этом соседи между собой западенщину, Буковину 
и Закарпатье, непринципиально - хотя и желательно, чтобы это прои-
зошло, обосновывал не раз, повторяться не буду.

Вторая уязвимость у Орды - сам тайминг. Допущение, что против-
ник без прямого военного вмешательства хозяев в состоянии продер-
жаться полтора года, нахожу чрезвычайно смелым. По причине, кото-
рую тоже описывал не раз - поддерживать все это время даже текущее 
соотношение сил без этого прямого вмешательства Запад не в состо-
янии, не те запасы матчасти, которую не жалко сжечь, и не те темпы 
производства. И неважно, хочет Запад поддерживать текущий баланс 
полтора года или нет: не может. Потому что разрыв в возможностях 
их и нашего ВПК на этой дистанции непреодолим. А значит, переход 
нашего превосходства в новое качественное состояние, когда полная 
демилитаризация бандеровцев станет исключительно вопросом вы-
бора геополитического момента, неизбежен. И произойдет это гораз-
до раньше, чем за полтора года. Скорее всего, в разы раньше.

А вот любая заморозка, не разрешающая коренных вопросов на-
шей безопасности, что родом еще из позапрошлого года, не даст ни-
каких иных объективных последствий, чем предоставление врагу вто-
рого шанса. Новая беспрепятственная накачка бандеровцев оружием 
на длинной дистанции - это именно что пролог к неизбежному «вто-
рому раунду», и неважно, начнется он ими в целях реванша или нами 
превентивно. Раунда, который нам совершенно не нужен именно по-
тому, что недорубленное отрастает, а соотношение сил будет заведо-
мо хуже, чем сейчас, когда надо добивать.

Ровно поэтому вопли о перемирии начнутся строго в момент, ког-
да потенциал нахрюка исчерпается полностью. Ровно поэтому согла-
шаться на предложения любых промежуточных решений нам катего-
рически нельзя.

Логика Маркова
Спецназ Британии и ВСУ готовят захват Запорожской АЭС. Атака бу-

дет видимо в августе. Сейчас они ведут интенсивные тренировки на 
Хмельницкой АЭС. Зеленский хочет захватом ЗАЭС реабилитироваться 
ввиду провала контрнаступления. Британская разведки провела ана-
лиз ситуации на ЗАЭС и дала заключение, что реакторы станции нахо-
дятся в холодном состоянии, защищены и не взорвутся. А взрывы хра-
нилища отработанного ядерного топлива приведут к небольшим вы-
бросам радиоактивности. 

Армия России испугается использовать артиллерию и ракеты для 
защиты ЗАЭС. По предположительному плану главная задача спецна-
за ВСУ и ГУР и возможно даже спецназа Британии - пройти на терри-
торию ЗАЭС. 

После этого для закрепления будет включена вся политическая мощь 
Запада, который будет требовать от России не вести бои за ЗАЭС.

https://t.me/logikamarkova/7464
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ЗАЭС это крупнейшая АЭС в Европе и ее захват должен стать огром-
ной символической победой Украины над Россией. Такой план сде-
лать внезапно Контрнаступ успешным.

Сергей Миронов
Процесс прозрения украинских военных продолжается. Люди начи-

нают все четче осознавать, что захватившая власть в Киеве  хунта про-
сто выслуживается перед западными хозяевами. А украинцы им нуж-
ны только как расходный материал для борьбы с Россией. И военные 
понимают, что они служат силе зла, реанимирующей нацизм. С этим 
связан и переход на сторону добра – на нашу сторону. 

Поэтому совсем не удивлен заявлениям главы Запорожской обла-
сти о массовой сдаче солдат ВСУ. Евгений Витальевич сообщил, что 
украинские войска сдаются в плен группами вплоть до взвода. Успехи 
и мужество российских солдат и провал украинского контрнаступле-
ния «отрезвляют» вэсэушников. Убежден, дальше – больше. Добро 
всегда побеждает зло.

Тонилайфинг Z
Украина-единственная страна в мире, на разминирование которой 

понадобится больше временни, чем просуществует сама страна.

Это ещё не конец
Новые попадания по складам бк в Крыму  - никакие не беспилотни-

ки. 
Пуски были с самолётов, которые были подняты из Староконстан-

тинова (аэропорт в Хмельницкой области).
Ракеты, которые умеет сбивать только Д. Рогозин.
Теперь представим, что будет, когда Киеву авиацию добавят.
Методично выбиваются склады с бк. Они не прикрыты ПВО. Вооб-

ще не ясно, что прикрыто. Удары –  результат разведки со спутников и 
корректировки на земле.

Внимание, знатоки, вопросы. Риторические. Где наше хвалёное воз-
душное доминирование? Почему не уничтожены военные аэродро-
мы на Украине? Может быть потому, что туда садятся самолеты наших 
«партнеров» с их политиками и оттуда же вылетают домой под наши 
гарантии?

Сезон в Крыму сорван. Враг своего добился. К осени начнется подо-
грев недовольства. Так какой у нас план?

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин сегодня на Валааме ставит точку под началом 2000-

х. Эта часть истории развития России заканчивается. Жаль, что мы за 
эти 23 года потеряли Украину, чтобы защитить себя и тех украинцев, 
которые хотят остаться людьми. Зато сохранили Беларусь. 

…

https://t.me/mironovonline/7955
https://t.me/tonylifeZ/972
https://t.me/nonetutto/362
https://t.me/politjoystic/33477
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Решение системно бомбить одесские объекты было тяжелым, но 
тут вина и наша и тех, кто остановился после сожжения одесситов в 
доме профсоюзов 2 мая 2014 года.

Пинта разума
Москва решила покончить с «зерновой сделкой» таким образом, 

чтобы не было технической возможности её возобновить. Именно по 
этой причине помимо ударов по Одессе и Николаеву под раздачу по-
пала портовая инфраструктура на Дунае. Одновременно таким обра-
зом решается вопрос с пресечением поставок военной техники для 
нужд ВСУ. 

Также обращают на себя внимание продолжающиеся переговоры 
между Россией и Турцией, где последняя примеряет на себя роль «зер-
нового хаба» (в дополнение к газовому). То есть новая «зерновая сдел-
ка» будет, однако затронет она не украинское, а российское зерно. 

Переговоры пока не завершены, но на практике схема может вы-
глядеть так: Россия поставляет зерно в Турцию в объёмах, достаточ-
ных для замещения украинского экспорта или даже превышающих их. 
Затем оно продаётся на мировом рынке, преимущественно в Африке, 
причём частично в виде муки (турецкой мукомольной промышленно-
сти надо работать). 

Таким образом, Россия устраняет препятствия для своего зерново-
го экспорта, Турция зарабатывает на перепродаже, а Украина теряет 
доходы. Хотя, нужно дождаться итогов российско-турецких перегово-
ров по зерну. Потому что в этом вопросе возможны любые кульбиты.

Умный еврей при губернаторе
Чем больше мы узнаем о зерновой сделке и ее последствиях, тем 

лучше понимаем, как мало мы знаем: скрытых смыслов слишком мно-
го. Президент Владимир Путин выдвинул Западу 6 невыполнимых ус-
ловий возвращения в зерновую сделку. Кажется, он знает что-то, чего 
не знаем мы.

Царьград ТВ
США уже на мушке
Западная элита, в которую входят люди типа президента США Джо 

Байдена, министра иностранных дел Германии Анналены Бербок, кан-
цлера ФРГ Олафа Шольца, премьер-министра Британии Риши Сунака, 
президента Молдавии Майи Санду, - это не простое собрание безда-
рей, а марионетки в руках глобалистов.

Штаты прямо сейчас становятся жертвой. Планы на них простые - 
ликвидация суверенности. И были приняты соответствующие меры. 
Какие? В деталях об этом говорим в большом обзоре.

Захар Прилепин
ВВП опубликовал историческую статью о восстановлении отноше-

https://t.me/pintofmind/3289
https://t.me/governorsjew/7780
https://t.me/tsargradtv/51244
https://t.me/zakharprilepin/18995
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ний с Африкой - хотя он и пишет, что они никогда не прекращались, но 
мы прекрасно знаем, что по большому счету всерьез они начались по-
сле октября 1917 года, и были минимизированы с распадом СССР.

И только недавно мы с удивлением выяснили, пригласив в Россию 
более сорока африканских разного уровня лидеров, что половина из 
них говорит на русском. Они учились в СССР! Они не забыли! Путина 
тогда они встретили натуральной овацией.

Для западного мира русские (впрочем, как и украинцы) являются 
белыми только по недоразумению. Мы для них какие угодно - жел-
тые, черные, красные - но только не белые. Не цивилизованные.

Ну ничего. У нас много друзей в мире, которые считают, что сверхлю-
ди и единственные носители гуманизма среди белых - это русские. В 
отличие от высоко цивилизованных грабителей, кидал и фарисеев.

В сущности, подавляющее большинство человечества - наш друг и 
партнёр. А не эти вот поставщики железяк на Украину и американские 
лакеи на побегушках.

BRIEF
Саммит Россия—Африка, запланированный на 27–28 июля в 

Санкт-Петербурге, по задумке должен стать продолжением аналогич-
ной встречи на высшем уровне в 2019 году и способствовать глобаль-
ному диалогу между странами континента и Москвой. Однако кон-
фликт на Украине и последние события вокруг него отчасти сместили 
фокус повестки. Помимо планов присмотреть сферы, где стороны мог-
ли бы нарастить сотрудничество, африканские политики подготовили 
ряд вопросов к Кремлю, в том числе как долго еще боевые действия 
в Европе будут сказываться на благополучии их и без того не самых 
благополучных стран. Москва обещает дать партнерам необходимые 
разъяснения, а где-то даже компенсировать издержки.

Захар Прилепин
Тут наши прогрессивные оппоненты пишут:
«Антиколониальная тема вполне может быть использована в офи-

циальном российском внешнеполитическом дискурсе применитель-
но к дальним регионам, особенно к Африке или Латинской Америке. 
Но, когда дело доходит до собственно российского постимперского 
пространства, начинаются сложности, ведь это другое».

…люди, вроде бы умные, а понять банальных вещей не могут.
Восстание на Донбассе, а также задавленное восстание в Одессе, 

в Харькове, в Запорожье, и тысячи уничтоженных русских и малорос-
сийских активистов по всей Украине - это и есть классическое антико-
лониальное восстание.

Вроде тех, что поднимали в позапрошлом веке сербы, болгары, ру-
мыны или греки - и куда приходила Россия либо в форме доброволь-
ческой и негласной финансовой помощи, либо армией и всей государ-
ственной мощью.

https://t.me/rusbrief/139364
https://t.me/zakharprilepin/19015
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историк-алкоголик
Качество украинского строительства.
Пострадавший вчера Спасо-Преображенский собор был заново воз-

ведён в 2005 году. Имел лишь внешнее сходство с разрушенным боль-
шевиками оригинальным собором.

Реконструкция была далека от исторической. Вчерашний обстрел 
вскрыл гипсокартон (!) в сводах и декоративных колоннах, кривую 
кладку силикатного кирпича в несущих стенах. Во многом этим и объ-
ясняется страшные разрушения - слепили (прости, Господи!) из говна 
и палок. 

Технологический уровень цыганского самостроя.

МАРДАН
Построить огромный собор из силикатного кирпича и зашить его 

изнутри гипсокартоном - это вполне себе символ всей постсоветской 
Украины. Все - фальшивое. Все на живую нитку. Даже не временщики, 
а бомжи, которые зимой залезли на чужую дачу перекантоваться

К слову, они даже щит на монументе «Родины-Матери» в Киеве за-
менить не могут. Прикрутят сверху тризуб. Китайскими саморезами.

Политджойстик/Politjoystic
Что зверь такой непонятно, но теперь это факт. Президент Путин 

ввел в обращение цифровой рубль.

Национальный Z Курс
Чем отличается цифровой рубль от электронного рубля. Электрон-

ный рубль есть у всех у кого есть банковская карточка. Цифровой рубль 
это как бы бумажный рубль, но выпущенный в цифровой форме. Это 
актив Центрального банка, как и бумажный рубль, но оборот кото-
рого полностью отслеживается регулятором. Это основное, и никакой 
конспирологии. 

Ещё, цифровой рубль это хорошо с точки зрения национально-ос-
вободительных реформ, так как проще будет переходить от Центро-
банка к Госбанку. 

Политджойстик/Politjoystic
Умные люди помогли разобраться. Спасибо. 
…
Цифровой рубль не является криптовалютой, хотя многие пытают-

ся сравнить эти две сущности по причине того, что цифровой рубль 
по своей природе -  некий уникальный цифровой код , находящий-
ся в цифровом кошельке. Но, тут важно понимать: система обраще-
ния цифрового рубля - централизована, обязанным лицом и эмитен-

https://t.me/istrkalkglk/4569
https://t.me/mardanaka/15435
https://t.me/politjoystic/33469
https://t.me/nationkurs/26834
https://t.me/politjoystic/33475
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том цифрового рубля является Центробанк, он же является операто-
ром той единственной платформы, на которой обращается цифровой 
рубль.

«Цена» цифрового рубля - всегда - 1  рубль. То есть,  цифровой рубль  
по своей сути является еще одной формой национальной валюты на-
ряду с уже существующими: наличной и безналичной.

Цифровой рубль не может являться средством накопления, он ис-
пользуется исключительно как способ расчетов. 

Важно понимать, что поскольку система обращения цифрового ру-
бля - централизована, а цифровой рубль представляет из себя некий 
уникальный код отслеживаемость операций с использованием циф-
рового рубля со стороны операторы будет практически абсолютной.

… 
Вот на последнее прилагательное я бы обратил особое внимание.

Kedr to Earth | Земля, я Кедр
Меня тут спросили: на что нужны цифровые рубли? Проценты на 

них получать нельзя будет, на наличные поменять нельзя будет, за-
платить только переводом на такой же цифровой счет... куда их? 

Коллеги, ну подумайте сами. Это ж идеальный инструмент для вы-
платы зарплат! Получил сколько положено. Потратил на что положе-
но. И пошел снова работать. С работы никуда не денешься - сбере-
жений нет. Неправильного ничего не купишь - наличных нет, крипто-
валюту не продадут. Кому не положено денег тоже не переведешь. 
Даже квартиру и то тебе будут вынуждены вбелую сдавать. И уехать 
тоже никуда не сможешь, потому что валюту тебе не продадут (точ-
нее, продадут ровно по норме на срок тура, если разрешат купить за-
рубежный тур).  

Как это было у Войновича, «это только для товарищей с повышен-
ными потребностями, а у вас общие». 

В старое время аналоги таких ЦР назывались «купоны» и «карточ-
ки». В XIX веке ими фабрики выплачивали зарплаты для покупки то-
варов в своих же лавках (ассортимент и цены понятные), а в XX веке 
по ним дефицит продавали (к которому временами и местами отно-
силось все вплоть до базовых продуктов питания). 

Но у ЦР есть то преимущество, что они выгодны и работодателю. 
Платить зарплату ими можно будет по номиналу, а вот купить их мож-
но будет с большой скидкой к номиналу. Разумеется, «неофициаль-
но» - но не волнуйтесь, этот неофициальный рынок в первый же день 
появится. Не может не появиться по «закону Грешема». Если есть два 
расчетных средства, одно в чем-то хуже другого - сразу и курсовая раз-
ница возникнет, и учет этого качества в курсе.

Раньше всех. Ну почти.
Украинские танки заправляют топливом, полученным из российской 

нефти, сообщает немецкая газета Handelsblatt со ссылкой на данные 

https://t.me/kedr2earth/9232
https://t.me/Agdchan/11153
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украинской таможни.

AGDchan
То есть, чтобы ограничить энергоресурсы врага, нам что ли надо 

бомбить свобственные нефтебазы? Или проще посадить пару-тройку 
логиахов — предателей-коллобароционистов?

МИГ России
Как же хочется, чтобы правильные, полезные для общества ценно-

сти и идеи транслировали не профессиональные патриоты, а патрио-
тичные профессионалы

Это ещё не конец
Хорошие новости сегодня: движение возобновлено, погибших нет, 

беспилотники не попали, а сбиты, и уже потом разрушили (нежилые!) 
здания. И так далее.

Хороших новостей не будет, потому что они могут стать целью вра-
жеских беспилотников. А то и Storm Shadow.

BRIEF ВАЖНОЕ
Во втором квартале 2023 года россиян больше всего тревожили ди-

версии, мятеж ЧВК «Вагнер» и непарный шелкопряд. Таковы данные 
доклада «Национального индекса тревожностей. КРОС».

https://t.me/Agdchan/11152
https://t.me/mig41/27874
https://t.me/nonetutto/360
https://t.me/brieflite/445
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• О необходимости репрессий,
• Как же хочется в Одессу,
• Все прекрасно, война уже практически выиграна,
• Наступление на Сватовском направлении туда,
• Наступление на Артемовском направлении обратно,
• Новый закон про призывной возраст, 
• Манифест Патриотической Башни, она же имперская,
• Русский некринжовый кэжуал. Только для дворян!

AGDchan
Я сторонник репрессий. При этом я понимаю, что они могут затро-

нуть но только виноватых, но и правых. Я за репрессии не только про-
тив врагов, и тем более моих личных врагов, но я за репрессии в це-
лом. Репрессии это призыв к ответственности за дела, слова, жесты. 
Убежденных людей это не сломает, а всех остальных заставит выби-
рать выражения. Репрессии могут коснуться меня. Но кто сказал, что я 
во всем прав? Может быть я ошибаюсь, а если это ошибки болезнен-
ны для общества и государства, то, наверное, за них надо нести нака-
зание. При этом совершенно очевидно, что есть и без меня множе-
ство фигур, — либералы, предатели, олигархи, коррупционеры — ко-
торых следует покарать. Жестоко. Поэтому репрессии необходимы и 
неизбежны. Нельзя призывать репрессии и считать, что ты лично их 
избежишь, отвертишься. Не отвертишься. Но и они не отвертятся. Ни-
кто вообще не отвертится. Репрессии это серьезно, репрессии это то-
тально.  Поэтому на репрессии надо решиться. Главное их начать. Все 
остальное приложится.

Когда в СССР были репрессии, страна была великой и сильной, раз-
вивалась стремительно и бурно. Когда они прекратились, все стало 
гнить, разлагаться и вымирать. Отстутствие репрессий остановило ро-
тацию элит. И все стало клониться к нулю, к нигилизму позднесовет-
ской и тем более постсоветской эпохи.

Если мы верим в Русскую Весну, а кто-то верит в Минские соглаше-
ния, то если победит Русская Весна, сторонников Минских соглаше-
ний следует репрессировать. За предательство и вредительство.  Если 
же побеждают сторонники Минских соглашений, они также поступа-
ют со сторонниками Русской Весны. Уже поступили.

Важнее всего идеи. И за слова, мысли и действия надо платить. 
Ты либерал? Если победят патриоты, ты отправишься по этапу. И не 

спрашивай за что? Потому что ты либерал. 
Ты патриот? Если (не дай Бог!) победят либералы (а в нашей недав-

ней истории это случалось ), не удивляйся и не возмущайся, если за 
тобой придут. По делом. 

Давайте осознаем, что за свои убеждения мы должны платить. Лю-

https://t.me/Agdchan/11159
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бую цену — вплоть до свободы и жизни. Только тогда эти убеждения 
чего-то да стоят. Если вы не готовы умереть за свои идеи, то у вас про-
сто нет никаких идей.

Русская Идея
Так считали жрецы ацтеков - чтобы держава процветала, надо обе-

зглавливать жертву на пирамиде. Тогда все будет хорошо. Почему бы 
не возродить эту практику в православном государстве. Тоже тради-
ционализм.

Димитриев
Вообще в советской репрессивной машине был один момент, кото-

рый меня и привлекает и пугает одновременно. 
Это карательная психиатрия. 
С одной стороны необходимость в принудительных психотерапевти-

ческих мероприятиях значительной части населения очевидна, а дру-
гой стороны дай эту функцию чиновничеству и обществу - они будут 
использовать его в сиюминутных зловредных интересах, подавляя аб-
солютно адекватных, но неудобных граждан.

BRIEF
Следственный комитет РФ возбудил уголовные дела о террориз-

ме (ст. 205 УК РФ) после атаки беспилотников на Москву в ночь на 24 
июля. По версии следствия, налеты были организованы должностны-
ми лицами главного управления разведки (ГУР) Минобороны Украи-
ны. Именно они фигурируют в других уголовных делах о терроризме, 
возбужденных в связи с прошлыми воздушными атаками, в том числе 
на столицу России. Глава ГУР Кирилл Буданов, напомним, ранее был 
объявлен российскими силовиками в розыск за создание террористи-
ческого сообщества и заочно арестован Лефортовским райсудом Мо-
сквы.

Царьград ТВ
Ультиматум после ударов возмездия: ключ от Одессы теперь у Рос-

сии
Результатом ударов по портам Рени и Измаил стали пробки на фар-

ватере и морском рейде — аккурат на подходах к украинским портам.
Многочисленные грузовые суда, ранее активно ходившие между 

Украиной и Румынией, теперь ждут своей очереди. Впрочем, эта оче-
редь может и не наступить. Всё зависит от решения военного и поли-
тического руководства России.

Такой вот ключик от Одессы уже нарисовался.

Маргарита Симоньян
Как же хочется в Одессу. Скорей бы уже.

https://t.me/RusskajaIdea/4256
https://t.me/russ_orientalist/15081
https://t.me/rusbrief/139387
https://t.me/tsargradtv/51389
https://t.me/margaritasimonyan/13143
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BRIEF
Владимиру Путину предстоит объясниться за выход из зерновой 

сделки с теми, для кого она заключалась. На этой неделе в Санкт-Пе-
тербурге пройдет саммит с лидерами африканских стран.

Сделка не оправдала своего гуманитарного предназначения, а Рос-
сия готова заменить украинское зерно своим, пусть даже бесплатно, 
написал Путин в статье «Россия и Африка: объединяя усилия…», опу-
бликованной на сайте Кремля. Но далеко не все с ним согласны. Еги-
пет, крупнейший в мире импортер пшеницы, «очень недоволен» вы-
ходом РФ из зерновой сделки, отмечает VPost. А министр иностран-
ных дел Кении и вовсе публично назвал их «ударом в спину продо-
вольственной безопасности», который особенно сильно бьет по стра-
нам Африканского рога.

ТАСС
Предприятиям оборонно-промышленного комплекса нужно допол-

нительно более 16 тыс. специалистов для развертывания производ-
ства вооружений и специальной военной техники, сообщил зампред 
правительства РФ, министр промышленности и торговли России Де-
нис Мантуров.

Предприятия ОПК выходят на уровень, когда месячные поставки 
средств поражения превышают суммарный заказ всего прошлого года, 
отметил Мантуров.

Русский инженер
Вот о чем я много говорю, наш ВПК раскрутил производство по мер-

кам военного времени. 
Объёмы прироста не сравнимы с Западом, что и доказывает, при-

мерно к осени -зиме, это создаст «кассовый разрыв» для Киева. И на-
растить производство можно будет только с лагом по времени, от года 
и больше. Что в условиях финансового кризиса, смены главной миро-
вой валюты и соперничества с претендентом на гегемонию, будет для 
Запада самоубийством, признанием проигрыша. 

Это я к тому, что укрепившаяся мысль, мол раз столько времени 
штурмовали Бахмут, то остальные территории будут освобождаться 
годами, в корне неверная. Обозримые сроки конкретно по Украине 
уже понятны, полностью всё должно быть завершено к лету следую-
щего года, дальше будет уже история с восточной Европой. 

И при этом, это не значит что можно расслабиться, мол победа пре-
допределена. Вовсе нет. Как пролюбить планы с одними козырями на 
руках -можем, знаем, практикуем. Поэтому надо тянуть до самой по-
беды, помогать тем, кто её выгрызает непосредственно на поле боя, 
простым русским парням на фронте.

Поддубный |Z|О|V| edition
ВС России уничтожили порядка 30%  западного вооружения и тех-
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ники, поставленного украинским войскам для осуществления контр-
наступления. Такие данные привёл врио главы ДНР Денис Пушилин.

Что-то знаю / Павел Данилин
Командование ВСУ не имеет возможности возместить потери млад-

ших офицеров. Их кадровый состав практически полностью уничто-
жен. Пытаясь компенсировать убыль, Зеленский распорядился при-
сваивать офицерские звания военнослужащим без высшего образо-
вания.

Украинское командование также перебрасывает на передовую едва 
обученных призывников, поэтому продолжительность жизни на неко-
торых участках фронта составляет четыре часа. 

Усилилась сдача в плен. За вчера только на Сватовском направле-
нии в плен сдались 40 украинцев. Им повезло. 

Николай Стариков
Англичане (Вооружённые силы Украины) ночью предприняли безу-

спешную попытку атаки нашего патрульного корабля «Сергей Котов» 
в Чёрном море.

Это первая атака после объявления англосаксами (киевский режим) 
морской блокады Черноморского побережья России.

Оба английских (украинских) надводных беспилотника уничтоже-
ны.

Бдительность и ещё раз бдительность, товарищи черноморцы!

Сладков +
СИТУАЦИЯ ПОД ХАРЬКОВОМ: МЫ НАСТУПАЕМ, «КРАКЕН» ГРАБИТ, 

УКРАИНСКИЕ МОБИЛИЗОВАННЫЕ МУЖЧИНЫ СДАЮТСЯ В ПЛЕН

Readovka
В районе села Раздоловка русская армия схлестнулась с противни-

ком в интенсивных боях — враг бежал, потеряв всех солдат

Старая площадь
Спустя полтора года СВО украинские военные начали массово сда-

ваться в плен. Так глядишь скоро и СВО закончится.

Юрий Баранчик
Дело в том, что России придется работать на отсечение от Украины 

Харьковской, Сумской и Черниговской областей, а значит активность 
на Луганском направлении неизбежна.

Изоляция Хохлостана от Черного моря это дело важное, и страте-
гически верное. Но если у нас стоит задача максимально обезопасить 
Россию, то санитарный кордон придется тянуть вдоль всей бывшей 
украинской границы. Идеальным вариантом был бы контроль над Ле-

https://t.me/ctotoznayu/4682
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вобережьем Днепра, но это в объективных условиях задача макси-
мум.

После завершения Причерноморского сражения конфликт перей-
дет в новую фазу. Скорее всего, США и Британия постараются замо-
розить ситуацию в границах подконтрольной Киеву территории «на 
сейчас». А значит, у руля в Киеве останется та же отмороженная шай-
ка нацистов. Пусть даже Зеленского заменит какой-нибудь Залужный, 
или вовсе Буданов с Кличко, политическая шизофрения вместе с русо-
фобией никуда не денутся. Кстати, как и планы хозяев Украины.

Если не будет контроля над Черниговом, Харьковом и Сумами, то 
враги так и будут бить по Белгороду и Курску. Беспилотники по Мо-
скве тоже летят не из Львова, а из регионов поближе.

Резидент
В Европе все более скептично относятся к возможностям Украины 

переломить ход войны, причем военные генералы считают, что по за-
вершению войны Украина в своих нынешних границах перестанет су-
ществовать.

Доминик Делаварде, французский генерал, награждений высшей 
наградой орденом почетного легиона, политический и военный ана-
литик, заявил, что провал украинского контрнаступления был пред-
сказуем, поскольку военная мощь Киева не имеет реальных преиму-
ществ перед Москвой, которые позволили бы первой добиться успе-
ха.

 «Для украинцев это драматический провал. Но чего еще можно 
было ожидать? Мы могли ожидать только провала. Невозможно до-
биться успеха в контрнаступлении, когда соотношение сил от 3:1 до 
5:1, когда русские хорошо укрепили свою оборону, когда очевидно 
превосходство России в артиллерии и авиации». 

 Продолжая анализ военной мощи сторон, генерал не мог не упо-
мянуть НАТО, поскольку в реальности Россия воюет именно против 
альянса, в то время как ресурсы Украины давно исчерпаны. Однако, по 
мнению военного эксперта, подготовка НАТО к этому конфликту так-
же оставляет желать лучшего, поэтому сегодня военный альянс пред-
почитает «мягкую силу» реальным военным действиям.

 «НАТО не обладает потенциалом для ведения войны высокой ин-
тенсивности против России. У нее нет сформированных для этого во-
йск, у нее нет необходимой техники, у ее войск нет необходимой под-
готовки для такой войны. Она может вести только словесную войну. 
Единственное, что ей остается делать, - это болтать». 

 Но Запад не преуспел и в мягкой силе, точнее, в пропаганде. Ведь 
если посчитать, то кто, кроме вассальных государств США, противосто-
ит России? Никто. Наоборот, весь мир объединился вокруг Кремля.

 «НАТО проиграла даже коммуникационную войну. Она пыталась 
убедить весь мир в том, что Россия уязвима и попадет под гнетом санк-
ций. Но ее стратегия провалилась. Наоборот, каждый день весь мир 
все сильнее сплачивается вокруг России, не осуждает ее и продолжа-

https://t.me/rezident_ua/18914
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ет с ней торговать. А санкции бумерангом возвращаются на глобаль-
ный Запад». 

 Саммит НАТО в столице Литвы явно не был успешным для Украи-
ны. Зеленскому, который так долго вымаливал себе заветное место в 
альянсе, было в нем категорически отказано. Да и сами члены альян-
са на вильнюсском саммите не объявили о новой беспрецедентной 
помощи Украине, которую ожидал весь мир.

 «Я считаю, что Вильнюсский саммит был полным провалом. Было 
много заявлений, и они были очень длинными, что подходит только 
тому, кто хочет спать. Эти длинные заявления говорят лишь о том, что 
Запад пытается скрыть отсутствие реальных инициатив за длинными 
речами». 

 Рассуждая о возможном исходе войны, генерал французской ар-
мии заявил, что не видит иного исхода, кроме победы России. Опять 
же, вновь сказывается колоссальная разница в военной мощи сторон.

 «Вероятность того, что Украина останется Украиной по окончании 
войны, очень мала. И именно Россия будет определять, когда закон-
чится война, со всеми ее возможностями по мобилизации огромного 
количества солдат, с ее мощностями по производству оружия, кото-
рые превышают даже коллективные возможности НАТО. Наши скла-
ды будут пусты, а российские всегда будут полны».

 Более того, по мнению высокопоставленного военного, Украина в 
конце войны будет сильно отличаться от своего первоначального со-
стояния. И дело не только в том, что Россия освободит часть террито-
рий, населенных русскоязычным населением. Ряд европейских стран, 
в частности Польша, сами ждут возможности оторвать кусок поболь-
ше от незалежной.

 «По окончании войны от Украины мало что останется. А то, что оста-
нется, заберут европейские страны, такие как Польша и Германия. Ко-
нечно, это печально для украинцев, но у них была возможность по-
кончить со всем этим с самого начала, согласившись на гораздо более 
выгодные условия в ходе переговоров».

Платон Беседин
Удивительна тональность, пробравшаяся и установившаяся в ком-

ментариях, репортажах наших, российских, медиа. Я сейчас и о СМИ, 
и о телеграм-каналах. Тональность эта – тональность исключительной 
благожелательности, уверенности в том, что на фронте всё хорошо, и 
хорошо это естественно и очевидно. Мол, да что там хохлы с этим кон-
трнаступлением?

Меж тем оно, это чёртово контрнаступление, идёт уже полтора ме-
сяца и особых успехов у ВСУ нет. Но ведь это только начало, да, в него 
вброшено ох как много, но это начало. И даже сейчас, когда ВСУ прут, 
точно обезумевшие берсерки, всё только начинается. Тональность 
успокоения и самоуспокоения опасна. 

То, что у ВСУ нет и, дай Бог, не будет успехов – это результат колос-
сального героизма наших бойцов. Результат того, что наши офицеры в 

https://t.me/pbesedin/2386


ОГЛАВЛЕНИЕ 501ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ИЮЛЯ

полях, наши рядовые бойцы, все те, кто там, в окопах, на передовой, 
через кровь и пот стали лучшими воинами в мире. Подчас, кстати, ста-
ли ими не благодаря, а вопреки. И сейчас они отражают дьявольские 
навалы. Это не чувствуется вне поля боя – люди просто живут, как жить 
привыкли, но там, на войне, дрожит и вибрирует воздух. Он свидетель 
великого подвига.

Moscow Calling
«По оценкам западных экономистов, ежемесячные расходы РФ на 

СВО примерно в пять-шесть раз превышают украинские с учетом всей 
военной помощи, предоставляемой Киеву союзниками» - Би-Би-Си 

В принципе, элементарное сопоставление военных расходов РФ 
(включая «закрытой» статье российского бюджета) с военным бюд-
жетом Украины, стоимости израсходованных боеприпасов и уничто-
женной техники, а также с траншами западной военной помощи под-
тверждает принципиальную корректность таких выводов.

Данные оценки позволяют по-новому взглянуть как на традицион-
ные мнения о российском оружии как о «дешёвом» (что опроверга-
ется ещё расчетами конца 1980-х, в т.ч. и советскими, согласно кото-
рым применение высокоточного управляемого вооружения с воен-
но-экономической точки зрения выгоднее, чем неуправляемого), так 
и на расчеты на «усталость Запад», который под гнётом экономиче-
ских проблем, откажется от поддержки Украины.

Димитриев
Ну вот как раз иллюстрация к вопросу эффективности государствен-

ного управления в России. Ведь что такое эффективность? Это способ-
ность выполнить необходимую работу за опереденное количество ре-
сурсов. У Российской Федерации с этим сложности, она любую про-
блему заввливает ресурсами, с огромным перерасходом. В общем это 
было и до появления Российской Федерации, просто в качестве ресур-
са нужно рассматривать не только деньги там или железо, но и жиз-
ни, и время. Все доступные ресурсы. И вот выходит простое уравне-
ние: Россия обладая поевосходящими ресурсами пропускает их через 
узкое горлышко российского государства получает на выходе мини-
мальный эффект и множество жертв. Как в поговорке «замах на рубль 
- удар на копейку». КПД 3% как мы недавно выясняли. 

Когда не с чем сравнивать кажется все в порядке - в крупных го-
родах благоустройство, между хорошие дороги. Но если происходит 
столкновение - война например - все всплывает. 

Но реформировать такую систему управления нельзя, потому это их 
ресурсы, а не ваши, и они решают, как их тратить. А если уж идеоло-
гически нужно прописать, то скажут, что это такой консервативно-тра-
диционалисткий путь, нечего тут русофобию разводить.

ЖИВОВ Z
Министр обороны террористического государства Украина Резни-
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ков заявил, что Украина продолжит наносить удары по Крыму и Крым-
скому мосту. Америки не открыл.

Думаю, что МО РФ рано или поздно придет к логике ответных уда-
ров по инфраструктуре, устранения самых одиозных украинских по-
литиков, и защите тыловых складов БК.

Всякий раз, переступая через очередную грань, Украина предопре-
деляет свою все более печальную судьбу. 

Украинцам надо понимать одно: все эти мрази, которых вы считае-
те своими политическими лидерами, в один момент убегут в Израиль 
и США, а вы останетесь одни посреди руин, с кучей долгов, мертвецов 
и инвалидов.

Украина ще не вмерла, но уже скоро.

Объясняет Readovka
Не следует питать никаких иллюзий — мы сражаемся против госу-

дарства, которое не только открыто использует террористические ме-
тоды, но и находит для этого людоедские «аргументы». Для Резнико-
ва и ему подобных «нормальная тактика» — атаковать гражданские 
объекты и убивать мирное население. Никаких иных «побед» киев-
ский режим добиться не в состоянии. 

Очередной устроенный незалежной теракт будет преподноситься 
украинскому населению как великая «перемога», ведь чудовищные 
потери на фронте необходимо чем-то перекрывать. Именно по этой 
причине удары русских ракет по портам Украины должны продолжать-
ся— у врага не должно остаться никакой инфраструктуры, чтобы устро-
ить очередной теракт против России.

Залог спокойной и мирной жизни русских людей — скорейшая по-
беда над преступной украинской государственностью.

МАРДАН
Крымский мост окончательно перестал быть «красной линией». 
Сама концепция рисования этих «линий» и непрерывных полити-

ческих заявлений с угрозами противнику, за полтора года полностью 
себя дискредитировала. 

В идеале Россия вообще должна перестать на какое-то время делать 
любые словесные интервенции перейдя исключительно к прямым и 
непрямым действиям, которые считываются гораздо лучше постов в 
телеграме и брифингов.

Поддубный |Z|О|V| edition
Успех Армии России на Краснолиманском направлении. Освобо-

жден н. п. Сергеевка. 

GREY ZONE
Бойцы, конечно, безусловно молодцы, что вопреки всему идут впе-

рёд. Но сейчас всё же было бы куда интереснее и важнее получить 
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комментарий МО РФ по ситуации на Бахмутском направлении, в част-
ности вокруг Клещеевки, Андреевки, Курдюмовки, где также храбро 
держат обороны бойцы ВС России. 

Вместо этого видим аж отдельный выход пресс-службы по взятому 
населённому пункту, который не имеет ни одного здания/строения/
дома, а население его равняется/лось 20 жителям. По сути это просто 
лесопосадка – 49°21’57»N 37°57’17»E.

Ещё раз, парни ведущие атакующие и оборонительные действия 
– молодцы, но кажется идёт что-то не так, если амбиции перетекли с 
Киева/Одессы/Харькова на очередную лесопосадку.

Zаписки мичмана Птичкина
Клещеевка: тяжёлые бои уже на окраинах села
Фланги Бахмута-Артёмовска под ударами врага. Враг пытается за-

нять село Клещеевка, что в Артёмовском (Бахмутском) районе ДНР. 
Идут тяжёлые бои. Но населённый пункт пока наш. 

ВСУ подтянули резервы и постепенно вводят их в бой. Наши тоже 
располагают резервными частями.  

Так что далеко противник продвинуться не должен. 

ДШРГ Русич
По нашим данным сегодня оставили Клещеевку. Личный состав мо-

билизованных (естественно слабо мотивированный воевать, уставший 
от боев и не понимающий сколько еще находится в зоне СВО) оставил 
позиции.

ЖИВОВ Z
Русич пишет, = что Клещеевку оставили. Специально уточнил у пар-

ней, которые там работают. На данный момент информация об остав-
лении этой деревни не подтверждается. Парни на своих позициях. Хотя 
серая зона вокруг Клещеевки, к сожалению, расширяется. Не в нашу 
пользу. Насчет мобилизованных не знаю. Знаю, что там стоит десант, 
и к ним на усиление еще идут ребята. Ситуация там действительно 
сложная.

ЖИВОВ Z
Честно говоря, Русич прав по вопросу мотивации, да и ротации. Если 

бы президент страны четко сказал: мы идем на Киев, парням было не-
много легче и понятнее. Всем.

Русский тарантасъ
Из сражающихся на неспокойном Сватово-Кременном направле-

нии бойцов реактивного артиллерийского дивизиона «Шторм» сфор-
мировался дружный коллектив опытных людей, которые прошли ни 
одну горячую точку и имеют четкое понимание, как воевать и для чего. 
Например, воспитанный на патриотических фильмах командир бата-

https://t.me/rusfleet/9085
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реи с позывным «Ангара» еще с детства знал, что станет офицером, и 
продолжил воевать, даже несмотря на потерю глаза.

«Уже все знают, куда они приехали, зачем они приехали, какую они 
хотят достичь цель. Мотивация основная в том, чтобы родные и близ-
кие наши не знали, что такое война, и жили в процветании, в мире», 
— поделился с Readovka командир артиллерийского дивизиона.

Нам пишут из Янины.
Про Клещеевку и ситуацию вообще.
Бои в районе Клещеевки, насколько я знаю, продолжаются, против-

ник не без успехов пытается зацепиться за деревню. 
В целом хочется передать большой привет всем тем, кто уже пару 

недель трубит об успешном отражении «наступа». В реальности про-
тивник, натолкнувшись в Запорожье на упорное сопротивление ча-
стей, которые не были истощены зимними забегами в «мясные штур-
мы», а могли потратить время на обучение людей и укрепление по-
зиций, очень последовательно проводит ту линию, о которой я писал 
ранее. 

Противник последовательно и вполне умело реализует созданное 
им численное преимущество. На всех более-менее удобных ему для 
наступления направлениях противник активно рвётся вперёд, застав-
ляя наших перебрасывать туда резервы.

Этому движению противника вперёд способствует сохраняющее-
ся тотальное преимущество противника как в количестве и качестве 
БПЛА, так и в области РЭБ. 

Как я уже писал, противник в контрбатарейной борьбе не жалеет 
«Хаймарсов» на отдельные наши пушки, понимая, что успешная обо-
рона стоит на артиллерии.  

Пока в Москве признают то, что первую волну мобилизации без-
дарно просрали, войска нуждаются в большом пополнении и решатся 
на продолжение мобилизации, пока она начнётся, пока мобилизован-
ных соберут, пока хоть чему-нибудь обучат... Думаю, весь август и весь 
сентябрь будут очень тяжёлыми. А если у противника получится про-
рвать фронт, то катастрофическими. И произойдёт то, что я уже про-
гнозировал - необученных мобилизованных прямо «с поездов» нач-
нут кидать в бой с соответствующими результатами.

Вариантов кроме медленно отступать, уничтожая как можно боль-
ше укропов, сохраняя по возможности своих людей и не давая про-
тивнику прорвать фронт, как-то особо нет.

Так что и список населённых пунктов, взятых противником на Запо-
рожье, и список оставленного  на Артёмовском направлении ещё бу-
дет, скорее всего, не раз пополнен новыми позициями и населённы-
ми пунктами. Вопрос в том, чтобы это пополнение далось укропам как 
можно дороже и произошло как можно позднее. 

С общей оценкой военно-политической ситуации Львом Вершини-
ным я могу согласиться за исключением одного пункта. Все надежды 
наших властей на договорняк осенью не приведут ни к чему кроме 

https://t.me/wehearfromyanina/2337
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очередного кидалова и очередных «трудных решений». И опасения 
«социального взрыва из-за мобилизации», задерживающие мобили-
зацию, приведут как раз к социальному взрыву.

Нам пишут из Янины.
По поводу предыдущего сообщения в личку написали, что, мол, при 

том узком месте, которое собой представляет пропускная способность 
наших тыловых учебных центров для мобилизованных, продолжение 
мобилизации как-то не смотрится осмысленным мероприятием. Мол, 
и так сколько-то добровольцев идёт служить, и это закрывает значи-
мую часть «пропускной способности» этих самых учебных центров. А 
что будет при мобилизации?

Давайте я расскажу, что будет без мобилизации.
Людей уже сейчас очень мало. Новых кадров, то есть людей, об-

ладающих требуемыми компетенциями, нет вообще или исчезающе 
мало. Пройдёт некоторое время, и противник выбьет остатки людей, 
которые хоть что-то знают и умеют, и тогда, при полном голяке кадров, 
вообще никакие вливания людей ничего не решат, а просто будут ки-
данием мяса под арту и танки. Совершенно бесполезным.

В общем и целом нехватка даже просто людей, без никаких компе-
тенций, просто мужиков с полным комплектом  рук и ног, способных 
хотя бы просто куда-то что-то таскать или стоять с автоматом в тыло-
вом карауле и охранять склад от немощного одинокого алкоголика 
со спичками, она внезапно может носить достаточно судьбоносный 
характер. Проблема «рассредоточения складов боеприпасов и ГСМ», 
она  именно в это в том числе упирается. Как и в количество обычных 
простых вменяемых водителей для большегрузных грузовиков, спо-
собных растаскивать грузы от железнодорожных станций.

Дополнительно усложняет ситуацию то, что чем хуже ситуация с 
людьми и кадрами, тем больше сказывается на ухудшении ситуации 
«война лоскутным одеялом», когда  в наиболее горячее место не при-
бывают регулярно подготовленные пополнения, возмещающие поте-
ри в ротах одного и того же батальона или бригады, а нагоняются сто-
пицот разных относительно боеспособных кусков из батальонов, пол-
ков, бригад и дивизий, способных выставить такие «боевые группы». 
Происходит потеря качества и скорости управления, в то время как у 
противника эти скорость и качество постоянно растут за счёт поставок 
западного оборудования, обучения командных кадров и присутствия 
иностранных советников. 

В общем, без дальнейшей мобилизации война достаточно скоро 
кончится практически полным уничтожением боеспособной части ар-
мии, прорывами фронта, запоздалой попыткой мобилизации, бунта-
ми мобилизованных, бросаемых без подготовки и снаряжения под 
украинские танки и дальнейшим победоносным шествием «Между-
народных миротворческих сил» на Москву.

Суммарная мощность тыловых «центров подготовки» не влияет на 
реальную эффективность мобилизации примерно никак, потому что 

https://t.me/wehearfromyanina/2338
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тут, как правило, свято соблюдается древнее правило - «Кто умеет - 
делает, кто не умеет - учит, кто не умеет учить - руководит». 

Успех отражения первых ударов «наступа» мобиками на Запорож-
ском направлении во многом связан с тем, что их, этих мобиков, вклю-
чая в первую очередь сержантов и младший комсостав, много, долго, 
упорно учили уже на месте, в тех частях, в которые они прибыли. И пи-
сали документы в тыл практически в стиле «Are you ohueli tam vse?»  
с подробными описаниями того, чего НЕ умеют присланные бойцы. И 
учили, учили, учили сами. По своему фронтовому опыту. 

Так что самым полезным, что происходит в большинстве этих «учеб-
ных центров» следует признать пробуждение у мобилизованных моз-
га. Они понимают, что 

а. участие в войне неизбежно
б. надо срочно чему-то учиться, пока есть время
в. надо как-то снаряжаться, потому что из снаряжения, кроме сталь-

ной каски и ремня с подсумком на 4 магазина, Родина ничего не даст.
Дальнейшее - в зависимости от размеров и общих творческих по-

тенций пробуждённого серого вещества, организаторских способно-
стей и так далее.

В общем, что сейчас эта «пропускная способность» имеет мини-
мальное значение, что в ситуации задержки мобилизации она будет 
иметь ещё меньше значения. Поезда с несчастными мобиками будут 
ехать мимо этих центров сразу на фронт, вернее туда, куда он будет 
откатываться.

Реальный смысл имеет наличие времени на обучение мобиков не-
посредственно в тех частях или подразделениях, которые выводятся 
с фронта на отдых. Теми людьми, которые имеют актуальный боевой 
опыт.

Да, противник сейчас несёт довольно серьёзные потери. Но это 
«фаза вложений», так сказать. Если не принять хотя бы сейчас те меры, 
которые надо было принимать уже давно, то к осени противник таки 
сможет получить «дивиденды», на которые он рассчитывает.  

Всё происходящее кровавое «trade space for time» как принято пи-
сать в англоязычной литературе, «размен пространства на время», оно 
работает только до тех пор, пока у тех, кто выжил, получается удержи-
вать фронт от развала. Люди, как и раньше, ценой своих жизней выи-
грывают время для принятия решений, которые... не принимаются.

Итог немного предсказуем с таким подходом.

Zаписки мичмана Птичкина
О потере Клещеевки, о Харьковской области и о целях СВО 
— В освобождении Донбасса, Херсонщины и Запорожья мичман не 

сомневается. Это территория России. 
— Интересна судьба Харьковской области. Ведь это тоже русская 

земля. 
1. Будет ли развиваться наше наступление на запад со стороны Сва-

https://t.me/rusfleet/9086
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тово-Кременной? Продолжим ли мы охват Купянска с севера — с того 
небольшого участка Харьковской области, который контролируем? 
Там есть определённое продвижение. И тактические успехи могут пе-
рерасти в стратегические. 

2. На фоне возможной потери села Клещеевка напоминаю, что за 
ним есть следующая линия обороны ВС РФ. 

3. ВСУ закидывают нас трупами:  сейчас им нужна хоть какая-то пе-
ремога. Поэтому враг будет максимально раздувать любой свой ло-
кальный успех.

4. Нам же важно беречь людей. Мобилизованные из подразделе-
ний ВДВ, которые держат фланги Бахмута-Артёмовска, показывают хо-
роший уровень. Что такое «удержание села Клещеевка любой ценой» 
на фоне их жизней?

5. Освобождение Бахмута-Артёмовска должно было открыть доро-
гу на Славянск. Это приблизит разгром Донбасской группировки ВСУ. 
Пока что в этом районе наступает противник. 

6. Но вернёмся к Харьковской области: канал Военно-гражданской 
администрации региона молчит уже почти месяц. И это тревожно. 

Будем мы освобождать Харьковскую область?

Логика Маркова
Клещеевка. Сейчас там, а не на Запорожье, наносится главный удар 

ВСУ. Идут тяжелейшие бои. Клещеевка окружена высотами. И идет 
сражение за высоты. Сама Клещеевка рядом с Бахмутом - Артёмов-
ском и ее захват позволяет ВСУ начать реальное сражение за Бахмут. 
А захват Бахмута - Артёмовска позволит ВСУ начать наступление на 
Донецк. 

Сейчас ВСУ уже ворвались в Клещеевку и могут ее взять. 
Сейчас сложилась такая ситуация, что тысячи статей о провале кон-

трнаступа ВСУ могут оказаться устаревшими.
Это слово - Клещеевка, на днях выучат во всем мире, потому что 

оно будет во всех новостях.

Платон Беседин
Подробно о Клещеевке. Молимся. Что дало поддых, кроме проче-

го, особенно. То, что в наступлении на Клещеевку участвует «Азов». 
Это же те черти, которых вернули из Турции?

Поддубный |Z|О|V| edition
Мы много работали с бойцами ЧВК «Вагнер» в Артемовске. Битва 

за этот город закончилась давно. Многие герои наших материалов по-
лучили тяжелые ранения. Парни начали звонить с просьбами о помо-
щи, потому что не получили от Пригожина и других представителей 
компании положенные выплаты в полном объеме, деньги на лече-
ние и квалифицированную медицинскую помощь. И произошли фак-
ты нарушения обязательств еще до попытки военного переворота, ко-

https://t.me/logikamarkova/7480
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торую устроили мятежники. Соответственно проблем с финансирова-
нием тогда быть не могло. Сейчас бойцы проходят лечение и восста-
новление за свой счет.  В такой ситуации остались многие парни, ко-
торые были обмануты руководством ЧВК и по-сути брошены без под-
держки. 

Но это бойцы, что ценой своего здоровья, самоотверженно защи-
щали Отечество. Считаю необходимым поднять вопрос о том, чтобы 
государство разработало механизмы поддержки людей, которые ока-
зались в тяжелой ситуации после ранений, лишены статуса участника 
боевых действий в силу амбиций и преступных действий мятежников. 
Это обычные солдаты, которые не участвовали в походе на Москву, 
честно выполнили свой долг в зоне СВО. 

Логика Маркова
Спецслужбы Британии поддержали Игоря Стрелкова. Они от име-

ни Навального опубликовали заявление что Стрелков политический 
заключеный. Сам Навальный сидит в тюрьме а его социальные акка-
унты контролируется структурами ФБК, которые сейчас возглавляются 
давним агентом MI 6 Марией Певчих. Доборолся Стрелков с Путиным 
до поддержки Британией.

МАРДАН
Спикер Совета Федерации Валентина Матвиенко сообщила, что се-

наторы поддержат законопроект о расширении границ призывного 
возраста. По ее словам, новые поправки «дают молодым людям вы-
бор».

«Главное, что расширяется срок, в течение которого гражданин мо-
жет исполнить долг и отслужить в армии. Мне кажется, это дает боль-
ше возможностей, исходя из жизненных обстоятельств, пройти служ-
бу в армии».

У сына Валентины Ивановны такой возможности не было. Поэтому, 
ему пришлось стать долларовым миллиардером.

Readovka
Призывной возраст с 1 января 2024 года составит от 18 до 30 лет, 

без переходного периода

Это ещё не конец
Д. Песков «повесил» на Министерство обороны трюк с увеличени-

ем призывного возраста. 
В последний месяц президент дважды увольнял пресс-секретаря с 

работы и дважды возвращал. Первый раз за «пять уничтоженных Па-
триотов», лично Песковым вписанным в речь, второй раз за «эпохаль-
ное заявление», ну вы помните.

Реплика Пескова выражает усталость пресс-секретаря от ответствен-
ности за чужие решения. Непопулярное решение принимают одни и 
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молчат, а пресса мучает вопросами Дмитрия Сергеевича.

Национальный Z Курс
Картаполов с трибуны Госдумы прокомментировал новые поправ-

ки в законодательство о мобилизации и службе:
«Этот закон написан под большую войну, под общую мобилизацию. 

И сейчас этой большой войной уже попахивает. 
А мы все продолжаем искать, кого же нам оттуда убрать, кого же за-

щитить. Да некого будет потом защищать!»
Предлагаем лучше рассмотреть вариант о денонсации договора от 

1994 года о ненацеливании наших ракет на территорию США. Тогда 
большая война и не понадобится.

Larkin
Я надеюсь депутат Андрей Пиздаболов готов лично содержать и за-

ботиться о семьях с детьми-инвалидами, которые останутся без отцов.
В стране до жопы силовиков, куча немобилизованных мужчин, це-

лые стада чурок с гражданством, но лишать брони надо именно лю-
дей, которые обязаны заботиться о своей семье.

Пусть тогда Пиздаболов не удивляется, что эти мужчины со своими 
семьями эмигрируют из России. Они будут 100% правы.

Образ будущего
Картаполов: «этот закон (об изменении призывного возраста) на-

писан под большую войну».
Не спрашивайте, с кем.
Конечно с Литвой и Польшей.

Это ещё не конец
К «большой войне» готовятся те, кто не может победить в малень-

кой. А кто не может победить в маленькой, не должен вы…бываться.

Царьград ТВ
«Испуганные патриоты» бледнеют и бегут в аэропорт. Государствен-

ная дума в третьем чтении приняла поправки в закон о призыве на во-
енную службу. Теперь в запас неслуживших будут отправлять не в 27, 
а в 30. Уже начали говорить, что это якобы новая мобилизация. А как 
на самом деле? А на самом деле все очень сложно, неоднозначно и 
совсем не так, как считают испуганные. 

Байки из Спасской Башни
«После такого комментария уважаемого коллеги Картаполова нуж-

но, конечно, еще раз прочитать закон после голосования в Госдуме, 
ни признаков мобилизации, ни большой войны там не было».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

https://t.me/nationkurs/26843
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Партия «Новые люди»
Сегодня Новые люди проголосовали против повышения призывно-

го возраста 
Закон в таком виде только укрепит желание всеми силами избежать 

призыва. Авторы закона обещали на три года поднять и нижнюю план-
ку призыва, и верхнюю. Но в итоге «по просьбам трудящихся» призы-
вать в армию будут с 18 до 30 лет. 

Все понимают, какое сейчас время. Именно поэтому с людьми нуж-
но быть максимально честными, а не держать их за дураков.

Дмитрий Конаныхин
Один пенсионер Картаполов по эффективности поражения россий-

ского информационного поля равен бригаде Сил информационно-пси-
хологических операций США

Логика Маркова
В Государственной Думе депутат Картаполов случайно оговорился, 

что нынешний закон об изменении возраста мобилизации и других 
моментов, он под большую войну и под всеобщую мобилизацию и что 
большая война на пороге. Это все конечно не так. И его уже поправи-
ли. А закон просто для порядка. Под небольшую войну и под неболь-
шую мобилизацию. Под маааленькую войну и маааленькую мобили-
зацию.

Это ещё не конец
Суть ситуации вокруг «законопроекта Картаполова», с которым от 

лица ошалевшей общественности схлестнулся А. Клишас, с высокой 
степенью вероятности такова.

Минобороны давно говорит Кремлю, что приказ о взятии Киева не-
выполним не потому, что это невозможно в принципе, а потому, что 
нужна армия минимум в 300 тысяч. Зная, что такую армию не собрать.

«Только без новой мобилизации». «Никак нет». «И без Вагнеров». 
«Уж точно нет». «Остальное можно. Выполнять!» 

И пошли выполнять. 
Придумали обманный маневр с призывным возрастом и задейство-

вали рычаги цифровизации. Впишут повестку молодому в госуслуги 
и выезда нет. Ранее идея электронных повесток - это идея С. Шойгу, 
утвержденная у президента. Оттого лоббисты МО в Думе такие бор-
зые и считают, что их административный ресурс в лице С. Шойгу кру-
че ресурса Клишаса.

Но Клишас мало того что из Дивеевского братства, он конституцио-
налист и крепкий орешек из глубинного политбюро. Хранитель попра-
вок и проч.

Как минимум сейчас В. Володин в большой грусти, попал в жерно-
ва схватки между двумя крупными лобби.

https://t.me/partynewpeople/864
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AGDchan
Мы уверенно и необратимо вступаем в большую войну. В полсилы 

нам врага не одолеть. Но если мы как следует соберемся, нас уже ни-
кто и ничто не остановит. Привычки и  саму стилистику мирного вре-
мени пора оставлять. У нас нет возможности наступать, если мы не со-
берем еще несколько мощных, слаженных духовно мотивированных, 
идеологически пробужденных армий - хорошо оснащенных, натрени-
рованных и  сознательных. Не стоит откладывать, все равно какое-то 
время придется потратить на подготовку. И главное не ставить власти 
палки а колеса. В Думе всем надо голосовать «за». Нам нужно един-
ство всех и во всем.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересно, что Российская Федерация в соответствии с Будапешт-

ским меморандумом имеет право применения ядерного оружия про-
тив Соединенного Королевства Великобритании, США и Украины. 

В меморандуме была такая вот фраза: «Российская Федерация, Со-
единенное Королевство Великобритании и Северной

Ирландии и Соединенные Штаты Америки подтверждают в отноше-
нии Украины свое обязательство не применять ядерное оружие против 
любого государства-участника Договора о нераспространении ядер-
ного оружия, не обладающего ядерным оружием, кроме как в случае 
нападения на них, их территории или зависимые территории, на их 
вооруженные силы или их союзников таким государством, действую-
щим вместе с государством, обладающим ядерным оружием или свя-
занным с ним союзным соглашением».

Нападение на территорию России со стороны Украины? Имеется. 
Союзное соглашение между Украиной и НАТО? Имеется.
Эрго...
А, да, еще, любителям Будапештского меморандума от декабря 1994 

года, хочу напомнить, что отнюдь не мы первыми нарушили его поста-
новления. В частности, п.2 в соответствии с которым Британия и США 
«подтверждают свое обязательство воздерживаться от угрозы силой 
или ее применения против ... политической независимости Украины» 
(привет Евромайдану).

И п. 3. в котором США и Британия (сиречь на момент 2013-2104 гг 
- ЕС) подтверждают Украине свое обязательство «воздерживаться от 
экономического принуждения, направленного на то, чтобы подчинить 
своим собственным интересам осуществление Украиной прав, прису-
щих ее суверенитету» (привет Евроассоциации).

Иной раз так забавно читать общеизвестные документы...

АДЕКВАТ Z
По случаю запрета импорта рыбы с морепродуктами из недруже-

ственных стран отраслевики сообщили некоторые цифры по теме: за 
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первое полугодие объем попавшего под запрет импорта составил 206 
тысяч тонн. Из них доля прибалтов - ровно треть.

В пересчете на год даже по оптовым ценам это по самым осторож-
ным оценкам будет хорошо за миллиард долларов. Миллиард, кото-
рый теперь будет оставаться дома, в чем, вернее, в своей готовности 
заместить, отрасль вполне уверена.

Туда и дорога, разумеется.

Русский тарантасъ
Родная «Комсомолка» издала книгу одного из самых объективных 

западных журналистов. Вы его хорошо знаете, это Скотт Риттер.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Традиционное еврейское: «Шо мы имеем с гуся? С гуся мы имеем 

шкварок!» - как нельзя лучше соответствует нынешней системе отно-
шений между Москвой и Киевом, с которой мы тутошние, «москали» 
(другие часто употребляемые ими варианты: клятые москали, путино-
иды, русня, совки и прочее, в меру фантазии тех, кто нас на украинских 
информационных ресурсах так или иначе обзывает), имеем простое 
понимание текущей геополитической ситуации, сильно отличающе-
еся от классической формулы кота Леопольда «Ребята, давайте жить 
дружно». Не получится у нас жить дружно ни с кем из тех, кто сегодня 
Украиной командует и превращает её в то, чем она стала. Даже и пы-
таться не стоит. Не того замеса эти люди, упрямые как бараны, самов-
люблённые, жадные до денег и глупые до неприличия.

Не могут они ни с кем жить дружно - тем более с Россией и русски-
ми или теми, кто по их пониманию к таковым относится, не хотят и не 
будут. Хоть кол им на голове теши. Хоть иди на какие угодно уступки, 
как шли все наши начальники до того десятилетие за десятилетием. 
Хоть прикармливай скидками на газ и всё, что угодно, пока  лопаться не 
начнут от неуёмной алчности, пытаясь всё, что только можно и нельзя 
захапать и требуя ещё и ещё без малейшего понимания того, что долг 
платежом красен и терпение соседей невечно - за откровенное непре-
рывное хамство, когда оно дойдёт до состояния полного беспредела, 
можно и огрести, что в настоящий момент помаленьку и происходит. 
Шо мы имеем с нынешней Украины? Понимание того, что такой, как 
она сейчас есть, её остаться не должно в принципе.

Автора после этих слов можно сколько угодно обвинять в чём угод-
но. Он толерантностью и в самом деле не страдает, никогда ни в какие 
времена ей не был подвержен и проникаться этой запредельно фаль-
шивой хренотенью не собирается - не на помойке себя нашёл. И при 
этом НИКОГДА в жизни ни при каких обстоятельствах и ни в каких си-
туациях не использовал и не намерен использовать уничижительной 
терминологии и оскорбительных прозвищ относительно людей дру-
гой национальности или веры. Отчего в его лексиконе нет и не будет 
слова «хохол» и использование этого термина его до крайности коро-
бит. Но имея многочисленных украинцев среди ближайших друзей и в 
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родне, не говоря уже о знакомых и сослуживцах, он твёрдо понимает: 
никакого отношения к Украине нынешний киевский режим не имеет.

Оккупированная её собственным начальством, превратившим до-
ставшуюся им после распада Советского Союза несчастную террито-
рию в зомби-лэнд страна. Заколдованное царство - Мордор нашего 
времени, над которым проводит чудовищные эксперименты амери-
канская, канадская и европейская политическая сволочь, отстроив там 
нацистский режим, по сравнению с которым Третий рейх с его Нюр-
нбергскими законами выглядел бы царством демократии, справедли-
вости и порядка - вот, что такое сегодняшняя Украина. Из неё Госдепар-
тамент США пытался построить «Другую Россию»? Это ему удалось. И 
единственный выход из этой чудовищной ситуации - уничтожить это-
го монстра также, как была уничтожена гитлеровская Германия. 

Потом, освободив от нынешнего морока всех, кто там ещё не оско-
тинился и не озверел до того состояния, которое считается в Лондоне,  
Вашингтоне, Берлине, Париже и Варшаве нормой для людей, насе-
ляющих Украину, её придётся отстраивать заново, превращая тамош-
них зомби в людей - кого удастся. Это долго и дорого. Сложно и нето-
лерантно. Ну, да только делать больше нечего. Не придумано ещё в 
истории других способов избавиться от заразы, которая дала метаста-
зы, кроме как болезненная терапия в сочетании с хирургией - в отно-
шении тех, вылечить кого невозможно в принципе. Нравится это ко-
му-то, не нравится, соответствует идиотским представлениям о жиз-
ни воспитанных интеллигентных, ничего ни в чём не понимающих лю-
дей, которых это сильно расстраивает, или нет. Карма такая.

Умный еврей при губернаторе
Русские долго запрягают. Очень долго. «Дождь» только сейчас (!) 

признали нежелательной в России организацией. Полтора года СВО 
понадобилось. Полтора года!!!

НЕЗЫГАРЬ
Уже сутки ничего не известно о судьбе Бориса Кагарлицкого. По на-

шей информации, он может быть арестован. 
Кагарлицкий- автор Незыгаря. Кагарлицкий- ученый, автор мно-

жества научных публикаций. Кагарлицкий- известный исследователь 
международного левого движения. 

Уголовное дело против него позорный факт. 
Консервативная Россия унижает и уничтожает левого интеллектуа-

ла. 
Все это противно, неестественно и омерзительно. За Кагарлицким 

последуют все.

Холмогоров
Консервативная Россия унижает и уничтожает левого интеллектуа-

ла...
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Звучит как музыка. Но конечно же нет. Найдется в Авлабаре.
Зачем Кагарлицкий, не дурак, взялся украинствовать - отдельная 

загадка.
Зато теперь мы знаем, что Незыгарь это левый канал, ненавидящий 

консервативную Россию.

Логика Маркова
Против Бориса Кагарлицкого заведено уголовное дело по оправда-

нию терроризма. А Борис Кагарлицкий сегодня наверное самый влия-
тельный российский политик и эксперт левого лагеря в мире. Он «вту-
сован» в огромное международное левое социалистическое движе-
ние уже лет 40. 

И выражает  он во многом позицию этого левого международного 
социалистического движения. Его нужно не в тюрьму сажать, а актив-
но работать Администрации Президента с ним и с сотнями левых по-
литиков в мире через него.

Отстаньте от Кагарлицкого! Не допускайте грубой политической 
ошибки. Если его вдруг посадят, то это будет огромный вред России в 
мире.

Холмогоров
Вообще конечно интересно звучит эта логика Сергея Маркова в от-

ношении Кагарлицкого: мол с таким АП надо работать. Сколько лет 
мы говорили такое про Крылова, про Просвирнина. И эти призывы иг-
норировались. Неужели потому что не вписаны в международную ле-
вую тусовку? Нет ли в этом некоторой.. эээ... несправедливости?

Димитриев
Пару дней обдумывал текст о том, есть ли место так называемому 

интеллектуальному классу в России? И тут заглянул в телегу, а тут но-
вости в рядок про арест Кагарлицкого, предложение отобрать ком-
пьютеры и запретить побольше. Потому не буду рассусоливать: ин-
теллектуалам будет сейчас очень тяжело. Придется как сто лет назад 
либо уехать, либо мимикрировать под «рабоче-крестьянскую» карти-
ну мира. В которой нет полутонов и излишней рефлексии, есть чёрно-
е-белое, свои-чужие, начальник-подчиненый, предатель-патриот. 

Простая такая картина мира с минимальным набором терминов и 
образов. Почему рабоче-крестьянская? Ну потому что вас не должна 
обманывать белогвардейская эстетика некоторых деятелей, это очень 
похожие процессы мобилизации социальных низов. 

Просто сто лет назад их подхватили левые революционеры и у них 
был план преобразования мира, а сейчас именно те, кто их там на ни-
зах держал и плана преобразования мира конечно нет, а наоборот.

И интеллектуалы с их вот этими сложностями, тонкостями, это сей-
час люди лишние. Проще нужно быть, понятнее. Просто сказать, кто 
предатель

https://t.me/logikamarkova/7471
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Юрий Баранчик
Заботы народа настолько другие, что он не то, что не заметит арест 

Кагарлицкого или арест Стрелкова - события покрупнее исчезнут без 
всякого народного сопровождения, даже возгласа «Ах, что это было?». 
Не понимать этого, значит, зря заниматься политикой в России. Или 
считать, что Россия ограничена диаметром Садового кольца.

AGDchan
«Давайте обсудим, где будет стоять флаг России в Киеве». Петр Тол-

стой указал верные акценты в дискуссии о войне
В эфире Первого канала вице-спикер Государственной Думы Петр 

Толстой призвал обсуждать не контрнаступ Украины, а то, где будет сто-
ять Русский флаг в Киеве, Полтаве и  Днепропетровске. Впрочем, для 
для этого необходимо перестать нянчиться с потенциальными преда-
телями.

«Нам нужно внутри страны показательно и жестко всю публику, ко-
торая против страны — вымести. Отправить в сторону Румынии на „фи-
лософском пароходе“. Нам нужно единство. На кону — судьба страны. 
Хватит сюсюкать», — описал план парламентарий.

О том, что идет Отечественная война, в которой ставка — судьба на-
шей Родины, сегодня основатель «Царьграда» Константин Малофе-
ев написал в рамках своего программного патриотического манифе-
ста. Он призвал поименно назвать и наказать предателей и сплотиться 
всем русским людям вокруг Верховного главнокомандующего и ради 
Победы над врагом.

А флаг мы поднимем в Киеве, Петр Олегович, не волнуйтесь. Со-
мневаться не приходится.

Байки из Спасской Башни
«Самое важное - это то, что истинных патриотов (коих большинство) 

устроит только безоговорочная победа над нацистско-бандеровской 
сворой. Если не добиться победы, тогда у нас на Черном море оста-
нутся две форточки - Севастополь и Новороссийск. Остальное побере-
жье будет охвачено странами- членами НАТО. В этом случае мы утра-
тим безопасность и независимость на долгие годы вперед! Это недо-
пустимо!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Константин Малофеев
ПОБЕДА И СПРАВЕДЛИВОСТЬ. МАНИФЕСТ ПАТРИОТИЧЕСКОЙ БАШ-

НИ
Россия ведёт не просто борьбу с Западом, а новую Отечественную 

войну. Вопрос стоит предельно просто: Победа или смерть. Победа – 
наша единственная цель и главная ценность сегодняшнего дня. Ради 
Победы мы должны пойти на великие жертвы. Но пойти должны все 

https://t.me/barantchik/11239
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– не только простой народ, но и чиновники и олигархи. Этого требует 
Справедливость.

Россия борется с врагом, который стремится её уничтожить. Специ-
альная военная операция на Украине на самом деле является частью 
огромной войны, развязанной против нас олигархами Запада. Это но-
вая Отечественная война.

Масштаб и значение этого сражения для России и русского народа 
нельзя преувеличить. Россия в этой войне победит или погибнет.

Для того чтобы победить, мы должны сплотиться. Ни одну Отече-
ственную войну в своей истории мы не проиграли. Когда вся «страна 
огромная» встаёт на «смертный бой», никто не устоит перед мощью 
русского оружия. Но для этого страна должна быть единой. В един-
стве наша сила и зарок будущей Победы. Если мы не будем едины, 
мы проиграем войну и лишимся России.

Победа невозможна без преодоления смуты в самом народе, в на-
шем обществе и общественном мнении. Государство Российское на-
чинает это понимать, и борьба со смутой с 24 июня вошла в повестку 
дня. Недавно Игорь Стрелков (Гиркин) был арестован по статье о при-
зывах к экстремистской деятельности. Много говорят о том, что этот 
арест – лишь часть репрессий, которые призваны взять под государ-
ственный контроль так называемых «рассерженных патриотов».

Что же, если некто начинает сеять смуту в рядах патриотов, Госу-
дарство ради Победы должно твёрдой рукой смуту пресекать. Но по 
Справедливости, если Стрелков ждёт суда в СИЗО, то в соседних каме-
рах должны сидеть настоящие предатели Родины.

Чиновники-коррупционеры и олигархи давно замыслили смуту под 
именем «либерализации», «трансфера власти» и «перемирия любой 
ценой».

Роман Абрамович свободно перемещается между Россией и Запа-
дом. Никто до сих пор не стремится арестовать его на основании ин-
формации о его «посредничестве», позорном обмене и «сделках», за-
ключённых с явной целью ослабить Россию.

До сих пор не арестованы и даже не названы по именам те, кто ви-
новен в попытках склонить Государство к «похабному миру», кто пы-
тается наживаться на сделках с врагом. Свободно себя чувствуют и те, 
благодаря кому и до сего дня враг снабжается нефтепродуктами и про-
должается перекачка газа через Украину.

Не арестованы и даже не названы по именам представители ко-
рыстного лобби, олигархи, до сих пор проталкивающие возобновле-
ние зерновой сделки без выполнения условий России, вопреки воле 
Верховного Главнокомандующего.

Не названы по именам «паркетные генералы» из Министерства обо-
роны, виновные в том, что армия была недостаточно готова к войне.

Не арестованы и не названы виновные в снарядном голоде и нехват-
ке на фронте необходимого снаряжения и амуниции, не предусмо-
тревшие необходимость в современной контрбатарейной работе, в 
обучении использованию БПЛА, не понявшие вовремя необходимо-



ОГЛАВЛЕНИЕ 517ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ИЮЛЯ

сти современных средств связи.
Родина как никогда нуждается в Победе и Справедливости. Ради 

Победы мы готовы на любые жертвы. А Справедливость требует, что-
бы репрессии были направлены против либеральной сволочи, против 
всех тех, кто уже предал Родину, сбежал на Запад, но продолжает за-
рабатывать в России.

Государство должно до полной Победы карать по Справедливости 
тех, кто делает вид, что занимает «антивоенную» позицию, представ-
ляя на самом деле «партию позорного мира», которая мечтает о раз-
громе и оккупации России.

Между тем иностранные агенты фактически не испытывают никаких 
проблем, их статус не мешает им жить и «работать». Никто не дума-
ет ограничивать деятельность ни «общественных деятелей», ни «по-
литиков», ни «журналистов» СМИ, созданных врагом с единственной 
целью – разрушить Россию изнутри. Не проведена чистка в высших 
учебных заведениях. 

Ясно видно, что государственные органы, которые должны защи-
щать народное единство, действуют с оглядкой. Они боятся не обви-
нений в том, что не проводят чистку, а в том, что они «организовали 
массовые репрессии».

Не надо бояться. Мы поймём. Если два поста Игоря Стрелкова в те-
леграм-канале помешали Победе – что ж, пусть будет по закону. Но во 
имя Справедливости – где арестованные олигархи, чиновники и гене-
ралы, предатели и коррупционеры?

Лозунгом момента должна стать фраза, брошенная однажды нашим 
Верховным главнокомандующим Владимиром Путиным: «Где посад-
ки?»

Ни один западный агент, штатный или добровольный, ни один транс-
лятор западной пропаганды не должен находиться в безопасности. Ни 
в России, ни даже за её пределами. Русские люди должны понимать: 
Государство неусыпно стоит на страже нашей веры в Победу и Спра-
ведливость.

Каждый из русских людей жаждет Справедливости. И каждый из 
нас готов на любые жертвы ради Победы.

Обыкновенный царизм
Первый дроп коллекции ОЦ лета 2023 уже доступен для предзака-

за
Правда только для дворян. 
Мы запустили производство православных олимпиек с оригиналь-

ным дизайном «Обыкновенного царизма» и технологией производ-
ства levelsuit. 

Олимпийка спереди предельно лаконична. 
Её украшает логотип «Обыкновенного царизма» — адамова голо-

ва, символ победы над первородным грехом. 
Череп Адама покоится на Голгофе. Грех Адама и его смерть побе-

https://t.me/ordinaryczarizm/2519
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дил Христос, пролив свою кровь с распятия на череп первого челове-
ка и грешника, смертию смерть поправ. 

Сзади на олимпийке находится Баклановский флаг. На нём также 
изображена адамова голова, а вокруг — последние строки символа 
веры, словесной формы принадлежности к православию. Этот флаг 
— не только православный символ, но и символ легендарного Бакла-
новского флага, заслужившего свою воинскую славу во время Кавказ-
ской войны. 

На рукавах изображена терновая вязь, из которой был сплетен тер-
новый венец, — символ страданий и самоотверженности Христа. 

Мы первые придумали русскую некринжовую кэжуал консерватив-
ную одежду. 

Мы не менее последовательны в своих принципах при производ-
стве. 

Олимпийки производятся в Москве, руками русских рабочих. 
Все детали олимпийки — качественная вышивка. 
Олимпийки отлично смотрятся и на мужчинах, и на женщинах. 
Мы гордимся тем, что продаём вещь премиального качества. 
Прямо сейчас дворяне уже заполняют форму предзаказа. И не зря. 

Для них мы продаём олимпийки с большей скидкой, чем месячная 
подписка на ОЦ. 

Дворяне много поддерживали нас. Теперь мы возвращаем им под-
держку в виде большого кэшбэка. И пока «Обыкновенный царизм» 
становится солидной экосистемой, мы приглашаем наших читателей 
вступить в Дворянское собрание.
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Арест Кагарлицкого и внутренние разборки,
• Война выигрывается успешно, но с трудом,
• Вставай, страна огромная,
• Международное положение,
• Россия и Африка братья навек,
• «Хайль Зеленский» и прочая культура,
• Философское,
• Про Израиль,
• И о погоде

ВЧК-ОГПУ
Закончились следственные действия по делу социолога Бориса Ка-

гарлицкого. Ему предъявлены обвинения по ч.2 ст.205.2 УК РФ (пу-
бличное оправдание терроризма). На данный момент Кагарлицкий 
задержан, его этапируют в Сыктывкар, так как дело ведет УФСБ Коми.  
В четверг суд будет избирать ему меру пресечения.

Что-то знаю / Павел Данилин
Бориса Кагарлицкого знаю давно. Пожалуй, с десяток лет. В 2016 

году он помогал мне написать книгу «100 лет революций». Мне очень 
жаль, что он стал иноагентом. Это был, впрочем, его сознательный 
выбор. Интегрированный в мировое социалистическое движение - он 
получал финансирование и оттуда. В какой то момент это стало до-
вольно таки предосудительным. Он меняться не захотел. Продолжал 
делать то, что делал всегда. 

Недавно у него вышла совместная с немцами книга (обложка на 
картинке - Сборник под редакцией Стефана Крафта «Последствия во-
йны. Как борьба за Украину меняет мир». Promedia 2023. 256 стр) об 
украинском конфликте. Немцы и французы активно обсуждают ее. И 
единственный источник в книге с относительно пророссийской пози-
цией - Борис Кагарлицкий.  

А сейчас в отношении Бориса возбуждено ФСБ уголовное дело. Ве-
дется следствие. Что означает 100% обвинительный приговор. Не знаю 
ни одного дела следствием ФСБ, которое не завершилось бы обвини-
тельным. Да и вообще у нас оправдательных в судах меньше процен-
та. ФСБ там или не ФСБ...

Так получилось, что целый ряд моих знакомых находились или нахо-
дятся на нарах. Не зарекайся никогда, впрочем. Некоторых мне очень 
жаль, даже несмотря на то, что их судили за реальные преступления - 
Белых, Балашова, Калинина, Урлашова... На некоторых мне плевать - 
как на Навального и Удальцова. Некоторым, как Пономареву, я бы же-
лал сидеть пожизненно, жаль, что это пока не реально. 

Но мало кто неуместен в тюрьме так, как интеллектуал Борис Кагар-

https://t.me/vchkogpu/40223
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лицкий...
Очень хотелось бы, чтобы обвинения в отношении Бориса Юльеви-

ча оказались беспочвенными, чтобы его выпустили на свободу и он 
свободно занимался бы своими вопросами изучения международно-
го рабочего движения.

Димитриев
Кагарлицкий успел до своего задержания дать интервью по аре-

сту Стрелкова. Там он размышляет о том, что может быть причиной 
репрессий и насколько непредсказуемо, кто под них попадет. По его 
мнению все это предваряет какие-то серьезные изменения во власти, 
завершение СВО и замирение с западом, что требует исключения по-
тенциальных угроз на внутриполитическом поле.

Это ещё не конец
Бориса Кагарлицкого свинтили за фразу о том, что удар ВСУ по Крым-

скому мосту «понятен» с точки зрения логистики. Будет наказан за лу-
кавство, вопрос, почему так строго.

Одни берут заказ от третьих рук ЦИПСО, разгоняя в патриотическом 
угаре украинские фейки и компрометируя российские источники ин-
формации, другие с умным видом поддакивают методичкам о «допу-
стимости и понимании», почему ВСУ бьют по Крымскому мосту.

Информационное поле давно превратилось в бордель. Что-то под-
сказывает, что Кагарлицкого свинтили не просто за слова, а за дока-
занную работу по разгону методичек.

С фиксацией получения денег. Странно, что эту фиксацию не пока-
зывают общественности, поскольку только так можно было бы огра-
ничить разгон образа гонимого философа.

Холмогоров
Об общественном консенсусе.
Диалог левых и правых - это не диалог Кагарлицкого с РДК, а диалог 

Мурза со мной.
Ну а главный предмет диалога вы сами понимаете.

Лев Вершинин
Попросили дать свою оценку в беседе с человеком написавшим за-

яву на Стрелкова. Скажу о главном: под конец разговора этот чело-
век признал, что все обвинения, - как минимум, в саботаже и созна-
тельном вредительстве, - выдвигавшиеся Пригожиным и Стрелковым 
в адрес главы Министерства обороны и главы Генштаба не высосаны 
из пальца, соответствует действительности. Это очень здорово, пото-
му что теперь на его мнение можно ссылаться.

Логика Маркова
Военная логика. ВСУ атакует с некоторым успехом на трех основных 

https://t.me/russ_orientalist/15094
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направлениях.
1. На Клещеевку рядом с Бахмутом - Артёмовском, на направлении- 

Донецк с севера.
2. На Работино, от Орехова, это Запорожская область. Направление- 

на Токмак, далее на Васильевку или на Мелитополь.
3. На Старомайорское и Урожайное. Это Времьевский выступ. Да-

лее на Мариуполь на юг или на Донецк с юго-запада.
Везде здесь идут тяжелые бои. Везде ВСУ имеют какие то мини-

мальные тактические успехи. Везде эти тактические успехи в любой 
момент могут реализоваться в оперативные (то есть более существен-
ные) успехи. Везде пока не реализовались.

Логика Маркова
На Украине шепотом рассказывают историю по Максима Бланаря. 

Это молодой командир противотанкового взвода 3ей отдельной ме-
ханизированной бригады. Ему во взвод дали мобилизованных, кото-
рые старше его на поколение или два. Сначала мобилизованных учи-
ли и они были рады.

Но потом взвод отправили под Купянск, где наступает армия Рос-
сии. Мобилизованные дружно отказались идти в бой. Комвзвода на-
стаивал, что они должны идти. Тогда они избили Бланаря и куда то все 
сбежали. Местные жители говорят, что они все коллективно сдались 
армии России, при условии, что им запишут, что они тяжело сража-
лись и только раненые все сдались. Наверное так и было.

Colonelcassad
Для солдат и офицеров ВСУ, которые читают данный канал (знаю, 

что таковые есть). За последние дни частота 149.200 для обычных ра-
ций доказала свою работоспособность.

Уже несколько десятков ваших бывших сослуживцев на различных 
участках воспользовались этой новой возможностью для того, чтобы 
вырваться из бессмысленной для них мясорубки, куда их загоняет ре-
жим Зеленского.

При добровольной сдаче в плен через частоту 149.200 солдатам и 
офицерам ВСУ (если они не совершали военных преступлений) гаран-
тируется жизнь, безопасность, нормальное отношение и возможность 
дождаться конца войны без риска участиях в мясных штурмах и роли 
фарша в очередных атаках на те же Пятихатки или Работино. Это в ва-
ших же личных интересах.

Пользуйтесь частотой 149.200 и спасайте свои жизни.

Царьград ТВ
То, что доктор прописал: Двойное дно ударов возмездия по Украи-

не раскрыто
Накануне стало известно об ударах по портам Рени и Измаилу. 

Скрыть точные попадания не удалось, потому что прилёты, в том чис-

https://t.me/boris_rozhin/93232
https://t.me/logikamarkova/7483
https://t.me/boris_rozhin/93232
https://t.me/tsargradtv/51504
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ле, снимали с румынской стороны, очевидно, оплакивая потерянные 
прибыли. Здесь, как и в других странах коллективного Запада, сдела-
ли украинские события своим личным маленьким бизнесом. Но…

Как пояснил военный обозреватель Царьграда Влад Шлепченко, на-
нося удары по дунайским портам, Россия закрывает последнюю «фор-
точку», через которую Киев мог получать снабжение по воде. Порты 
здесь небольшие, но географически очень удачно расположенные. Ду-
най поделён между Украиной и Румынией, и пройти украинские воды 
ничего не стоит.

«Отчалил, две минуты – и ты в румынских водах. В прошлом году – 
до того, как была заключена зерновая сделка – наш флот блокировал 
остров Змеиный. В Одессу, в Николаев, в черноморские порты с моря 
никто зайти не мог. И что эти товарищи делали? Они по румынской ча-
сти Дуная поднимались, заходили в порты Измаил и Рени, грузились 
и сваливали обратно в море», — пояснил Влад Шлепченко.

Эксперт отметил, что в этом районе также есть мосты, по которым 
постоянно идёт поток грузов. В том числе оружие. И сейчас удары по 
дунайским мостам – это именно «то, что доктор прописал» и без чего 
морская блокада будет неполноценной. Если не уничтожать мосты, у 
Украины будет всегда «форточка, через которую она сможет дышать».

«Очень профессиональная работа. Размеренная и планомерная. 
Пожгли топливо, пожгли зерно, ударили по цехам и складам. Сейчас 
– дунайские порты. Давно так не радовался», – заключил Влад Шлеп-
ченко.

Таким образом, ещё одна цель ударов возмездия России раскрыта. 
И теперь становится ясно, почему так истерично на происходящее ре-
агирует киевский режим.

Иди и смотри
ВСУ испытывают дефицит установок ПВО
По данным «Иди и смотри», в ВСУ наблюдается нехватка комплек-

сов ПВО советского образца. При этом установки С-300 по-прежнему 
составляют основу украинского ПВО.

Новых поставок советских ЗРК из-за рубежа уже давно не было.
«Многие экипажи С-300 приходится расформировывать и отправ-

лять в пехоту», — рассказал источник канала.
В ВСУ также наблюдается дефицит комплектующих и ракет к совет-

ским системам ПВО, что оголяет многие участки фронта.

АДЕКВАТ Z
В сводке почти будничный, потому что не сосчитать, который по счету 

с начала лета, подвиг наших мотострелков, морпехов и всех остальных 
приложивших руку, от артиллеристов до вертолетчиков: очень долго 
готовившийся на ореховском направлении массированный нахрюк си-
лами трех усиленных батальонов, и наверняка на узком участке, обо-
шелся чубатым в 22 танка, не считая всего остального. Двадцать два - 

https://t.me/smotri_z/17797
https://t.me/politadequate/7769
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это, пожалуй, 3-5 процентов всего вообще их танкового наличия. Сго-
рели за несколько часов, как горели и все предыдущие разы.

Каждый такой разгром приближает их необратимое истощение тем-
пами, которым можно только аплодировать. Надеюсь, субстанций для 
пускания по ноздре в Киеве хватит, чтобы не останавливаться.

Правда за нами
«Бродяга» — командир вертолета Ка-52. Он рассказывает, как «щел-

кает» вражеские колонны. Недавно в ходе ночного авианалета вместе 
с ведомым «Мастером» уничтожили два танка Leopard и три боевые 
машины пехоты Bradley.

СВЕЖЕСТИ
Свежие байки от замминистра обороны Украины Анны Маляр:
На всех фронтах происходит «военное чудо» - ВСУ несут гораздо 

меньшие потери при наступлении, чем обороняющаяся сторона
Украинские солдаты гибнут на бахмутском направлении в 8-9 раз 

меньше, чем российские, а на бердянском и мариупольском направ-
лениях меньше в 5,3 раза

Ученые ещё будут изучать «военное чудо» этого успешного контр-
наступления ВСУ

Напомним, пока в результате контрнаступления ВСУ, продолжаю-
щегося уже почти два месяца, не прорвана даже первая из трех линий 
обороны Армии России, а количество занятых ВСУ населенных пун-
ктов незначительно уступает количеству взятых Армией России на Ку-
пянском и Сватово-Лиманском направлениях.

Медиатехнолог
Чудо, это то что вас всех ещё не повесили за ноги ваши собственные 

граждане. Вот это настоящее чудо.

Сладков +
ЗАПОРОЖЬЕ, РАБОТИНО.
Вот ведь тенденции — противник пошел вперед бОльшими силами 

— больше и потеряли. Так ведь многие и говорили: чем больше груп-
па, тем жирнее мишень.

ЖИВОВ Z
В сети пишут, что полетели ракеты по центрам принятия решений. 

Кинжалы против ЗРК Патриот. Может, в этот раз по мостам?

МАРДАН
А что если все эти 160 крылатых ракет предназначены Киеву? Не 

терпится узнать...

https://t.me/Sladkov_plus/8234
https://t.me/zarussia_1/15163
https://t.me/svezhesti/84797
https://t.me/mediatech/18628
https://t.me/Sladkov_plus/8234
https://t.me/zhivoff/10270
https://t.me/mardanaka/15466
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Военкор Котенок
Серия взрывов во Львовской, Сумской, Черниговской и Хмельниц-

кой областях. По объектам ВСУ наносится ракетный удар.

ZERGULIO
Массовый ракетный удар по Украине. Взрывы в Киеве, Хмельниц-

кой, Львовской, Житомирской и Сумской областях. Поражены аэро-
дромы Озерное в районе Житомира и Староконстантинов в Хмель-
ницкой области. «Кинжалами» ударили по подземным штабам и ар-
сеналам.

И это вечер только начался
P.S. Под Клещевкой укронацисты к текущему моменту также выхва-

тили, бои там тяжелейшие.
P.S.S. Разумеется я в курсе, что ПВО працюэ и укронацисты сбили 

все «Кинжалы», в том числе один Зеленский лично сбил своим шпри-
цем. Тем не менее, в ближайшие недели ждем крушений вертолетов 
в США - они так потери легализуют. В этот раз вертолетов надо будет 
много.

OSSиноегнездо
Секрет общественного спокойствия - наказание Украины за пере-

ход красных линий. Заметили? И сразу обстановка разряжается.

Рыбарь
Появляется информация об ударе по аэродрому 7 бригады тактиче-

ской авиации воздушных сил Украины в Староконстантинове в Хмель-
ницкой области.

Если информация окажется правдивой, то целью удара практиче-
ски гарантированно являются бомбардировщики Су-24М, оснащен-
ные крылатыми ракетами Storm Shadow.

После очередного удара по Крыму мы писали, что уничтожение са-
мих самолетов на аэродроме — это одно из решений проблемы пу-
сков британских ракет. Конечно, ВСУ могли поднять авиацию в воздух 
в качестве мер предосторожности, но судя по прилетам попадание 
могло быть точным.

МАРДАН
Делаем ставки! Сегодня будет нанесён удар крылатыми ракетами 

по Банковой?
Добрые русские люди не поверили в то, что сегодня ракеты приле-

тят в Банковую. 84% проголосовавших полагают этот сценарий - фан-
тастическим.

И они снова не ошиблись

Роман Алехин

https://t.me/voenkorKotenok/49425
https://t.me/SergeyKolyasnikov
https://t.me/ossinoe/10964
https://t.me/rybar/50114
https://t.me/mardanaka/15471
https://t.me/Alekhin_Telega/7492
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Проходит информация, что радость укронацистов от открытия ящи-
ка Пандоры с кассетными снарядами была недолгой. Сегодня им объ-
яснили на примерах и показали наглядно, что кассетные снаряды есть 
не только у США. Перемога, которую обещали кураторы, опять оказа-
лась зрадой с большими тяжёлыми потерями.

Все, кто защищал эти дни Клещеевку и не сбежал, а дождался по-
мощи резервов - Герои и достойны самых высоких наград и всеобще-
го почтения. Кто-то посмертно!

Но главное, чтобы не начали включать любимую российскую управ-
ленческую парадигму: наказание невиновных и поощрение непри-
частных.

Военкор Котенок
Враг захлебнулся кровью в Клещеевке.
Обстановка сложная. Ближний бой. Непрерывные атаки противни-

ка и русские контратаки. Большие потери.

Филолог в серой зоне
Читаю обзор по текущей ситуации вокруг Клещеевки от одного на-

шего крупного телеграм-канала и вижу, например, вот такое прекрас-
ное:

«...интенсивность боёв в данный момент такая, что каждая атака 
ВСУ приводит к гибели минимум одной-двух рот личного состава. Лю-
бая попытка закрепиться где-либо на высотах увеличивает потери, и 
до бесконечности «затыкать» убитых и раненых мобилизованными 
украинские войска не смогут. Уже сейчас в атаках участвуют 45-50-лет-
ние мобилизованные».

Смелое заявление насчёт «каждой атаки» и «одной-двух рот» могу 
прокомментировать тем, что... это смелое заявление. Очень смелое. 
Пожалуй, даже излишне смелое. Ну да ладно... (Наши выкошенные 
роты оставляем в печальных скобках.)

Что касается «до бесконечности затыкать», то это затыкание удиви-
тельным образом работает в обе стороны. Я вот, например, с мая ме-
сяца регулярно наблюдаю наших парней, уходящих на аналогичное 
затыкание. Это главным образом мобики и К-шники, плюс сейчас хоть 
в каких-то относительно ощутимых количествах стали добавляться ар-
мейские добровольцы-контрактники. Нюанс, правда, в том, что поток 
этот на текущем этапе... не увеличивается. Я бы даже сказал - наобо-
рот... Т.е. у нас тоже далеко не всё гладко с наличными человечески-
ми ресурсами, и в нынешней ситуации у противника действительно 
есть шанс перезакидать нас мясом (что он, в общем-то, всеми силами 
и пытается сделать).

А вот последнее предложение - это реально феерия! У них, значит, 
«уже сейчас в атаках участвуют», ага... А у нас, помнится, по гребням 
тележных волн проносились Кузьмичи, которые в значительной массе 
и тащат вот это вот всё. Но тут они по ходу не пришлись лыком в нуж-
ную строку. А ведь у нас на самом деле не «уже сейчас», а давно, и 

https://t.me/philologist_zov/349
https://t.me/voenkorKotenok/49427
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не «участвуют», но массово тянут солдатскую лямку дядьки под сраку 
лет. И - внезапно! - они тоже ходят в атаки! Вы БАРСов наших видели? 
Бойцов ЧВК? К-шников? Мобиков? Новых армейских контрактников? 
Да там дохрена таких дядек!

Блин, хоть ленту не листай...

Нам пишут из Янины.
Читать грамотным русским языком написанный без мата разбор 

фронтовиком-филологом бредней нашей безумной пропаганды ко-
нечно приятно и глаз радует.

Но, афтар, я вам замечу, что про ежедневно в каждой атаке выка-
шиваемые роты укров - это у нашей пропаганды не «смелые заявле-
ния». Это всё-таки называется «пиздёж».

Потери у атакующего противника серьёзные, но целую роту уничто-
жить в одной атаке трудновато хотя бы потому, что там в одном месте 
единомоментно роты-то и не бывает в этих атаках-накатах.

Граждане пропагандисты, урежьте ваших карасей до трёх метров, 
а то пока вы «Фортецию Клещеевка» выстраиваете, может уже и пе-
реобуваться придётся в критиков МО РФ и поклонников Пригожина, 
«при котором такой херни не было».

Или это вы так заранее готовите народ к тому, что Клещеевку сда-
дут «но она вся, вся, вся завалена укровскими трупами»?

Уничтожение примерно взводных групп во время очередных «на-
катов» место имело, продемонстрированные некоторое время назад 
пленные - как раз из такого эпизода, который я в радиоэфире слушал 
онлайн, так сказать.

Опять же, граждане пропагандисты, поймите, что, кроме вашего на-
чальства, требующего от вас всё большего отрыва от реальности, вас 
читают ещё и простые обыкновенные люди, которые на жизнь себе 
зарабатывают не бесстыдством, а мозгом. И они задают неудобные 
вопросы. Почему, если мы их так выкашиваем лихо, мы всё-таки пя-
тимся?

И им исчерпывающе отвечает на этот вопрос «история с командар-
мом-58».

Владислав Угольный
И да, за то, что вся эта сволочь ебала в мозг моих дорогих подписчи-

ков, лгала им и дурила их всевозможными форсированиями Днепра и 
ударами на Белгород, скорым захватом Мелитополя и разгромом ВС 
РФ, они ещё ответят.

Каждого пидора, который орал про удар на Мелитополь, который 
мы не выдержим, мы в итоге посадим в тюрьму.

Эти бляди с целью монетизации или заработка подписчиков наси-
ловали мозг русских людей и заставляли их паниковать.

Это террористы, на чьём счету слишком много преступлений про-
тив ментальной устойчивости русских людей.

https://t.me/wehearfromyanina/2340
https://t.me/zola_of_renovation/5615
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Мы отразим нахрюк хохлов и придём к каждому из этих пиздабо-
лов-вредителей.

Логика Маркова
Высоцкий. День памяти. Послушал песни. А завтра и еще несколько 

дней посмотрю фильмы. А что? Где настоящий Высоцкий?
1. Вертикаль. 2. Маленькие трагедии. 3. Место встречи изменить 

нельзя. 4..Служили два товарища. 5. Сказ про то как царь Пётр арапа 
женил.

Владимир Высоцкий сейчас придаёт нам силы выиграть нашу во-
йну против данного нам нашей судьбой нашего смертельного врага, 
который злейшей иронией судьбы сделан из нашего брата.

Царьград ТВ
Украина провалила «контрнаступ». Но и у России есть серьезная 

проблема
Депутат Государственной думы Петр Толстой на этой неделе выска-

зался в унисон с Манифестом патриотической башни, подготовлен-
ным учредителем Царьграда Константином Малофеевым.

Русским людям нужна сегодня не только Победа, но и Справедли-
вость. Потому что это две части одного целого. Россия борется с вра-
гом, который стремится её уничтожить. И СВО на Украине на самом 
деле является частью огромной войны, развязанной против нас оли-
гархами Запада.

«Это новая Отечественная война», - уверен Малофеев.
А если война Отечественная, то и Победа может быть достигнута 

только через единение народа, которое невозможно без наказания 
предателей.

В эфире ток-шоу «Время покажет» на Первом канале Толстой согла-
сился с учредителем Царьграда. Депутат отметил, что «контрнаступ» 
ВСУ с треском провалился. Однако куда больше его волнует судьба 
России.

«Либо мы побеждаем в этой войне, либо нас, как народ и как го-
сударство, не будет. Нет никакой середины - остановились, закрепи-
лись, окопались. Ничего этого уже не будет», - добавил он.

Какие задачи стоят перед нами прямо сейчас? Следует понять, как 
мы будем брать Одессу и восстанавливать разрушенный украинской 
ПВО Спасо-Преображенский Собор. А ещё стоит подумать о взятии 
Днепра и осаде Киева.

«Вот это нам надо обсуждать. А для такого обсуждения нужно вну-
три страны избавиться от людей, которые, осуждая военные действия, 
критикуя действующие власти, продолжают получать деньги от госу-
дарства. Нам нужно показательно и абсолютно жёстко всю эту публи-
ку вымести за границы страны», - считает вице-спикер Госдумы.

Поход до полной и окончательной Победы возможен только пле-
чом к плечу с теми, кто видит те же цели и задачи. Именно об этом го-
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ворится и в Манифесте патриотической башни Константина Малофе-
ева.

ЧАДАЕВ
Забыл написать. В прошедшие выходные закончилось организо-

ванное КЦПН трёхнедельное обучение бойцов двух бригад, воюющих 
на северном направлении, работе со VTOLами. Я тоже поучаствовал в 
процессе, хотя меньше, чем собирался. Но главное — теперь есть мо-
дель внедрения этой техники в существующие подразделения БПЛА, 
отработанный механизм, который пригоден к дальнейшему масшта-
бированию.

Напомню ещё раз, почему это важно. Коптеры, которые массово 
используются на фронте, имеют недостаточную дальность полёта для 
корректировки артиллерии. Дроны самолётного типа, стоящие на во-
оружении, имеют слабую оптику, ДВС (что означает шумность, замет-
ность и уязвимость), катапультный запуск и парашютную посадку, что 
превращает каждый взлёт и особенно посадку в квест на выживание 
оператора. Цель проекта — приделать нашей дальнобойной артил-
лерии такие «глаза», чтобы хватало и дальности, и времени полёта, и 
оптики, и при этом можно было взлетать и садиться в любой точке, в 
том числе закрытой для обзора. Сейчас, в условиях дефицита средств 
контрбатарейной борьбы, это становится критически важным.

Работали на артиллерийском полигоне. Отрабатывали ночной по-
лёт, противодействие РЭБ, корректировку артогня, различные нештат-
ные режимы. Не всё было гладко (однажды засбоившее летадло чуть 
было не упало мне на голову — я в канале постил видео), но это, что 
называется, «тяжело в учении».

... ещё раз, отдельное спасибо всем тем, кто участвовал в сборе у 
меня на канале или донатил КЦПН.

Сейчас у нас есть запрос на оснащение и обучение такого же под-
разделения, но уже на юге. Будем продолжать.

В конце концов, это ещё и красиво.

Логика Маркова
В Азербайджане и Армении бурю вызвал Сергей Лавров. Вчера во 

время переговоров к нему подошел помощник и попросил не употре-
блять термин НКАО, потому что это не нравится Азербайджану. Ми-
крофон был включен. Лавров выключил микрофон. Но НКАО не упо-
мянул.

Теперь все армянские соцсети плачут, что Россия с Азербайджаном. 
Что армянский Карабах исчезает в тумане и с ним можно попрощать-
ся.

А азербайджанские соцсети в восторге прославляют Россию и гово-
рят, что именно Россия должна быть главной в урегулировании, а не 
США и не ЕС.

https://t.me/chadayevru/1787
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Иди и смотри
Главное из заявлений Николая Патрушева коллегам по БРИКС:
РФ готова к диалогу по Украине, к переговорам надо побуждать 

именно западных кураторов Киева.
США и их сателлиты делают все для эскалации конфликта на Укра-

ине, наращивая поставки Киеву вооружений, включая кассетные бое-
припасы.

Санкции против РФ грозят катастрофическими последствиями для 
мирового продовольственного сектора.

Пинта разума
Война на Украине имеет отношение к формированию новой си-

стемы международных отношений. Однако, её роль в этом процессе 
хоть и важна, но вторична. Потому что процесс создания нового мира 
протекает в основном на дипломатических встречах и мероприятиях. 
Одно из них - переговоры глав военных ведомств России, КНДР и Ки-
тая проходит прямо сейчас в Пхеньяне.

Верно, что Украина воюет с Россией силами целого блока НАТО. Но 
Москва тоже вовсе не сражается в одиночку, получая поддержку от 
Ирана, Китая и теперь, видимо, Северной Кореи. Конечно, эта помощь 
часто «закамуфлирована». Тем не менее, без иранских беспилотни-
ков-камикадзе и обмена навигационной информацией с китайскими 
партнёрами нашей стране было бы непросто.

Но помимо чисто военных и информационных аспектов есть же ещё 
и торговля. Западным союзникам Украины не удалось устроить эко-
номическую блокаду России по одной причине: большая часть стран 
мира её не поддержала. А некоторые ещё и помогли наладить парал-
лельный импорт.

Наличие такой глобальной фронды в отношении Запада и позволя-
ет говорить о хороших шансах на создание многополярного мира, ко-
торый будет очень сложным и конфликтным. Но всё же более спра-
ведливым, чем работающая на интересы только одной сверхдержавы 
однополярность.

Олег Царёв
Гордон: «Теперь я скажу неприятные слова, но я их произнесу. За-

пад говорит Украине: Ребята, у вас возможности до конца года решить 
все свои вопросы. Отвоевывайте территорию. Сколько сможете. Мы 
вам даем для этого все. Сейчас и ATACMS дадим, и F-16 дадим. Кро-
ме ядерного оружия. До конца года, что отвоюете — ваше. Что не от-
воюете — стол переговоров. Это то, что говорит Петер Павел (прези-
дент Чехии). Это то, что говорят неофициально. Мне же рассказывают 
участники переговоров. Это то, что говорят неофициально - лидеры 
западных стран. Без протокола».

Я не раз писал об этом треке, как наиболее вероятном — замороз-
ка по линии фронта на момент будущих переговоров. Сейчас об этом 
говорят и на Украине, и на Западе.

https://t.me/smotri_z/17795
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«Обманувшее ожидания контрнаступление Вооруженных сил Укра-
ины (ВСУ) ставит администрацию президента США Джо Байдена в за-
труднительное положение, создавая риск «бессрочного конфликта», 
— такое мнение высказывает The Wall Street Journal. Пишут, что мед-
ленные темпы контрнаступления ВСУ «снижают вероятность начала 
мирных переговоров в этом году и создают угрозу затягивания кон-
фликта». Собеседники WSJ отмечают, что на данный момент расклад 
сил на поле боя не даст Киеву такой возможности. Сложившаяся си-
туация станет проверкой стратегии американских властей по «влива-
нию миллиардов долларов в военную помощь Украине, чтобы дать 
Киеву шанс на выгодную позицию на будущих мирных переговорах», 
а также поставит под сомнение возможность Запада обеспечивать по-
ставки вооружений, которые уже заканчиваются. «Отказ от Украины и 
допущение хотя бы частичной победы России станет ключевым про-
валом внешней политики Байдена, который затмит даже вывод войск 
из Афганистана».

А у него, напомню, скоро выборы. Перед Байденом стоит нетри-
виальная задача избежать громкого провала на фоне усиливающихся 
Трампа и Де Сантиса, его конкурентов от республиканцев.

Логика Маркова
Форум Россия - Африка. Из 54 стран участвуют 49 стран. 27 стран 

на уровне глав государства и глав правительств. Ранее должны были 
больше. Идёт колоссальное давление США и Британии и ЕС на страны 
Африки с требованием «не ехать к Путину» . 23 страны Африки зара-
ботали на этом и добились разных преференций от США и ЕС и Брита-
нии за понижение уровня присутствия в Питере.

Отказались только 5 стран. Ну этих наверное уже не покупали. А 
«сделали предложение, от которого нельзя отказаться». Западники 
это умеют. Но 49 из 54 участвуют.

Colonelcassad
В Нигере попытка военного мятежа. Национальная гвардия страны 

захватила президентский дворец, где заседал зависимый от Франции 
президент Базума.

Нигер находится в прямой зависимости от Франции и является фак-
тически частью остатков французской неоколониальной империи, из 
которой за последние годы выпали ЦАР, Мали и Буркина-Фасо.

Именно в Нигер осуществлялась эвакуация французского спецназа, 
который был изгнан из Мали со своих баз, которые были заняты ЧВК 
«Вагнер».

Самой важной вещью в Нигере являются урановые рудники, кото-
рые для Франции имеют стратегическую ценность. При реальной сме-
не власти и приходе независимого от Франции правительства (услов-
ной военной хунты), Франции будет нанесен удар чудовищной силы.

С учетом того, что Пригожин недавно в интервью африканскому ка-
налу заявлял, что ЧВК «Вагнер» будет расширять свою деятельность 
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в Африке, я легко могу представить ситуацию, что при определенных 
обстоятельствах, через некоторое время ЧВК «Вагнер» сможет полу-
чить приглашение от нового правительства свободного Нигера.

В общем, с интересом слежу за событиями в этой замечательной 
стране.

Русский инженер
«Heil Zelenskiy!»
Аааа, не знаю кто снял, но это пять. Мы потихоньку учимся в медий-

ку. А если вспомнить, что у АДГ (партия Альтернатива для Германии) 
в Германии дикий рост популярности, то есть там есть и кому вирус-
но распространять такое. Тем более знаю у меня есть и читатели из 
Германии, Франции, так что забирайте себе, по знакомым и близким 
раскидать.

Андрей Медведев
Говорят, что немецкие политики, увидевшие этот ролик, страшно 

ущемились. Особенно их задела параллель Шольц-Адольф, которая 
так или иначе в ролике имеется. Но что тут обижаться-то? Читаем Фран-
ца Гальдера, «Военный дневник».

«24 января 1942 года, 277-й день войны
Танковые дивизии получают по одному батальону немецких танков 

и по одному батальону трофейных танков. К маю резерв танков будет 
исчерпан.

Остальные подвижные соединения Восточного фронта не получат 
ничего. Они должны обойтись имеющимися у них средствами и ис-
пользоваться в качестве «пожарных команд»  для обороны. В этих со-
единениях нужно сохранить по одному танковому батальону. В слу-
чае необходимости следует использовать велосипеды.

...
Положение с резервами. Материальные резервы будут иметься 

лишь в незначительном количестве. Требуемого полугодового запаса 
боеприпасов нет, снаряды для орудий основных калибров — только в 
расчете на два месяца. Таким образом, наступление можно лишь на-
чать, но не довести до конца».

Это точно 42-й год? «Наступление можно начать, но не довести до 
конца».

Это не мы кого-то высмеиваем. Это кто-то забыл своё прошлое.

Московский строитель
Раз уж зашла тема про детей, то вот еще вам новость.
Прямо в центре Луганска, недалеко от Оборонной, находится Лу-

ганский детский театр кукол. Здание у них очень современное и твор-
чески оформлено замечательно. На фасаде металлические часы с ма-
ленькими колоколами, вокруг них различные шуты и артисты. Тоже из 
металла. Короче, смотрите фото.
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Недавно московский театр кукол им. Образцова передал этому лу-
ганскому театру световое оборудование, костюмы, прожекторы, лам-
пы. Здорово, что и артисты своим помогают, не забывают. Развлече-
ния для детей сейчас в Луганске очень нужны, чтобы, несмотря ни на 
что, детство у них оставалось полноценным.

AGDchan
Солнце Севера: Почему молодые идут в философы?
Руководитель культурного пространства «Солнце севера» Николай 

Арутюнов - в передаче «Россия 2062». Вместе с ведущими передачи 
Борисом Акимовым и Олегом Степановым рассуждали о том, зачем 
молодым людям нужна философия и как она становится практикой их 
новой жизни.

Цель проекта «Россия 2062» создать модель положительного и при-
влекательного российского будущего

В описании подкаста «Солнце севера» представили как философ-
ское движение.

Есть устоявшейся стереотип - философы это какие-то античные стар-
цы. То ли в виде статуй, то ли в виде глубоких пенсионеров с универ-
ситетской кафедры.

Между тем, в последнее годы мы видим молодых людей, созна-
тельно выбирающих путь философа. Причём, не кабинетного учёного 
или преподавателя - а практикующих философов. Они отправляются 
на Донбасс, создают общественно значимые проекты, меняют жизнь 
вокруг себя, внедряя в практическую реальность свои глубокомыслен-
ные теории.

AGDchan
Проханов: Только что состоялся форум движения Русской Мечты. 

Он проходил в подмосковной усадьбе Гребнево, куда со всей России 
съехалось множество исповедников этой драгоценной русской веры. 
Делились открытиями, братались, одаривали друг друга своими ду-
ховными открытиями. Там были певцы, раненые в Донбассе воины, 
философы и политики.

На огромной ночной поляне зажгли костёр, который пылал, посы-
лая в небо бесчисленные золотые искры, и каждая из них была мо-
литвой, взысканием, упованием на русское чудо и на русскую победу.

Смыслы добываются огненными, любящими и бесстрашными серд-
цами, открытыми для света.

AGDchan
Вообще в Израиль евреи едут, чтобы дождаться того явления, кото-

рое иудаизм называет «Мошиахом». Это политико-религиозный акт, 
предполагающий аскезу, готовность жить в тяжелых полувоенных ус-
ловиях, терпеть лишения, грязь, малоприятный климат, и посвятить 
себя изучению Торы, молитве, соблюдению миллиона заповедей, во 
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всем ограничавающих жизнь (замужним женщинам нельзя никогда 
показывать ни одного волоска, поэтому хасидки бреются налысо и но-
сят парики), подготовке к войне и Армагеддону. Беженцы из России во-
обще этого не понимают, иврит учить не собираются, посвящать себя 
молитве и талмуду и не думают, а о том, что приехали на войну и под-
готовку к Последней Битве вообще не подозревают.

Да, в Израиле тоже есть свои либералы, но настоящие евреи их люто 
ненавидят и считают эрев рав, то есть воплотившимися демонами, си-
лами «той стороны». В Европе же и в США, где либерализм есть, жить 
становится все страшнее, гаже и проблематичнее. Не то, что намного 
хуже, чем у нас, но по-другому. Но так как в России либералы привык-
ли к безделию, хамству, ненависти к большому народу и язвительно-
сти, все это - да еще от «русских» - на Западе не сработает. Поэтому 
беженцы обречены на то, чтобы отталкивая друг друга рваться в ЦРУ 
и предлагать себя на лютую борьбу с Россией. Места тут ограничены, 
и их хватит только на самую малую часть сбежавших.

А вот в Израиле спроса на русофобию нет вообще. По сравнению 
с деятельным ожиданием Мошиаха, ненавистью окружающего араб-
ского мира, восстающими палестинцами, тяжелыми природными ус-
ловиями Россия фактор десятистепенный. Кто-то ее ненавидит, кто-то 
и любит из ностальгии, но за ненависть точно не платят. Иными слова-
ми, для российского либерала бежать в Израиль это просчет, ошибка 
и недоразумение. Если только под маской «либерала» не скрывался 
еврейский традиционалист, талмудист, милленарист или кабалист. Но 
в этом уже нет вообще ничего либерального. И причина бегства тогда 
другая - не отталкивание от России, а эсхатологическое притяжение к 
Израилю, алия как тшува.

АРМАГЕДДОНЫЧ
На фоне всего, что происходит в мире, включая лесные пожары в 

странах Средиземноморья, угрожающие жизням десятков, если не со-
тен тысяч туристов и местных жителей; тяжёлых боёв на Украине, где 
широко разрекламированное в рамках базовой профессии её прези-
дента, наступление ВСУ терпит явный крах; скандала вокруг Хантера 
Байдена, который может стоить его отцу объявления импичмента и 
всего прочего, массовые волнения в Израиле в ходе протестов против 
реформы судебной системы этой страны, инициированной её премье-
ром, как-то потерялись. А между тем, событие это беспрецедентное 
и последствия его могут быть для Израиля катастрофическими. Да, к 
слову говоря, и не только для Израиля.

Трудно даже представить себе, чем может аукнуться для всего Ближ-
него и Среднего Востока, включая отнюдь не только соседние с Израи-
лем арабские страны, но и Иран с Турцией, масштабная дестабилиза-
ции внутриполитической ситуации в еврейском государстве, сравни-
мая по сценарию развёртывания с «арабской весной». Благо, инициа-
торы её, похоже, те же самые - американские демократы. Только пре-
зидент у них сейчас не Обама, а Байден, отношения которого с пре-
мьер-министром Израиля Биньомином Нетаньяху ещё хуже, чем они 

https://t.me/oldhellboy/6154
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были у Обамы. Трудно было себе представить, что так может быть, но 
на кону в Америке президентские выборы, а главный соперник Бай-
дена - Трамп, который имеет все шансы вновь прийти к власти, нала-
дил слишком хорошие связи с Израилем и лично с Нетаньяху.

Это не может не сработать в ходе президентской компании в Сое-
динённых Штатах, так что Биби демократам надо срочно валить, пу-
скай даже ценой провоцирования в Израиле цветной революции. Ну, 
они это и делают. Благо, помощников и союзников в этом у них в ев-
рейском государстве полно и среди нынешней оппозиции, которая 
ещё недавно была правительством, и в маргинальных ЛГБТшных мас-
сах, и в традиционно левом судейском корпусе, и в левой прессе, ко-
торая находится в руках американских инвесторов и израильских оли-
гархов... Да и среди отставных политиков первого ряда у американцев 
есть свой человек - экс-премьер Эхуд Барак, которому за 80, но амби-
ции у него как у молодого. Впрочем, таким и Шимон Перес в его воз-
расте был...

Ситуация в стране аховая. За 75 лет своего существования Израиль 
впервые столкнулся с ситуацией максимально жёсткого, без каких-ли-
бо ограничений давления на государство при помощи институтов са-
мого государства. Не случайно когда-то Бен-Гурион требовал, чтобы 
американские евреи не вмешивались в политику Израиля, как они это 
делают сегодня. И то, что один из них стоит во главе Госдепартамен-
та, а другие присутствуют в команде бывшего и действующего амери-
канских президентов-демократов, ничем Израилю не поможет - нао-
борот. Как и то, что в ранний период своего существования Израиль 
не впускал в страну влиятельных еврейских гангстеров, которые под-
мяли бы её по себя, а сейчас их там пруд-пруди. И из России, как Не-
взлин. И с Украины, как Коломойский, и много кто ещё, помимо них.

Так и страна может накрыться медным тазом - и ведь если так дело 
дальше пойдёт, запросто накроется. То-то Ясир Арафат с того света 
порадуется, а иранское руководство - с этого. Очень напряжённая си-
туация. Очень. Особенно с учётом беспрецедентного уровня участия 
в протестах резервистов-отказников, в первую очередь лётчиков, что 
ставит под вопрос обороноспособность Израиля в случае новой вой-
ны, к которой всё идёт - с помянутым Ираном, а также офицеров выс-
шего уровня не только ЦАХАЛа, но и спецслужб. Ну, евреям не при-
выкать собственное государство своими руками хоронить. Два раза в 
истории уже было. Кто сказал, что это не может произойти в третий? 
Только большой вопрос, удастся ли его возродить снова, как и когда...

Логика Маркова
Вся Европа завидует сейчас России. Ведь в Южной Европе смертель-

ная чудовищная жара. Греция любимое место отдыха англичан вооб-
ще горит от жары. А в центральной России и в Москве приятные ос-
вежающие проливные дожди. А если вы лично вдруг не можете ощу-
тить удовольствие от этих ливней, - то надо менять личностные уста-
новки и искать в себе удовольствие от дождей. Учитесь принимать ре-
альность и быть счастливыми с ней. Это вам пригодится очень.

https://t.me/logikamarkova/7487
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Украинцы опять (все еще) провально наступают,
• Конфликт охранителей с расчленителями,
• Нигер наш!
• Не нужен нам берег турецкий, но Африка очень нужна,
• В Северной Корее все очень хорошо,
• Как нам обустроить Русскую Цивилизацию,
• Расцвет суверенной экономики,
• Новости спортивного фехтования,
• Дети Донбасса

ЖИВОВ Z
Крымский мост открыт. Очередей нет вообще. Ремонт поврежден-

ного пролета идет полным ходом. Безопасность моста обеспечивают 
отличные парни.  (Судя по минимальному количеству машин, многих 
сильно напугали последние события. Видимо, весь трафик идет через 
зону СВО.

Zаписки мичмана Птичкина
Гераньки 
Летят 
Чтобы 
Зацвести 
Огнём

Старше Эдды
Американцы сообщают, что «тестировочный контрнаступ» закон-

чен и теперь хохол перешёл к основной фаза наступательной опера-
ции. Ну что же, будем посмотреть. 

Вчерашний первый день «основной фазы» завершился пожалуй са-
мыми крупными разовыми потерями в бронетехнике у противника. 
Сейчас, раз американцы уже об этом заявили, хохла будут гнать впе-
рёд всеми силами, на кон поставлено слишком много и это касается 
прежде всего политической ситуации в Америке и вообще объёмов 
военной и материальной помощи Киеву.

Герман Садулаев
Итак, сатанисты бросили в бой основные резервы. Идёт решаю-

щий этап «контрнаступа». Вчера на Ореховском (Токмакском) на-
правлении наши сожгли 22 танка и 10 броневиков. Сегодня сата-
нисты прут снова. Можно попытаться понять и представить себе 
накал боёв. Эпический. Как в Великую отечественную. На сравни-
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тельно небольшом участке горят 22 танка. 
А я в глубине мирной невоюющей России, ничего этого не вижу, не 

слышу и даже не рядом. Я лох.

Логика Маркова
Интересно сообщают с фронта детали о второй волне наступления 

ВСУ, которая началась вчера.
1. Российская разведка заранее знала и сообщила войскам о таком 

наступлении. Войска были готовы.
2. Армия России нанесла удары еще по колоннам ВСУ издалека и 

там далеко много уничтожила.
3. Впереди ВСУ сейчас пускают только старую военную технику. Т-72. 

Западную технику далеко держат.
4. Хорошо себя показали противотанковые рвы. Неожиданно. Два 

танка ВСУ застряли во рвах и были взяты как трофеи.
5. Тактика ВСУ пока очень странная - биться головой о стену. То есть 

вести одна за другой маленькие атаки, которые имеют маленькие шан-
сы на успех. Тоже неожиданно.

6. Такое впечатление, что командование ВСУ просто имитируют пе-
ред американским начальством вторую волну наступления.

Анатолий Шарий
После Старомайорского будет Старомлыновка. После Старомлы-

новки будет рывок в сторону Азовского моря.

Холмогоров
После Шарика будет Бобик. После Бобика будет прыжок на добер-

мана.

Александр Ходаковский
Пользуясь преимуществом в дальности, практически не получая 

«ответки», противник методично раскатывал Старомайорское на про-
тяжении нескольких дней, выбивая личный состав из укрытий и пре-
вращая эти укрытия в груды битого кирпича.  Удовлетворившись ре-
зультатом, он перешёл к наступлению, зацепился за окраины и посте-
пенно потеснил нас, одновременно создавая фланговую угрозу пози-
циям на Урожайном. 

Безусловно, он нырнул в мешок, поменявшись с нами ролями, но 
потеря населённого пункта  после упорной и без сомнения героиче-
ской обороны - удар по нашему военному самолюбию. Не для подсла-
щения пилюли, а исключительно из рациональных соображений ска-
жу: теперь противнику в развалинах будет очень несладко. 

ЖИВОВ Z
На Запорожском направлении активно берут в плен ВСУшников. Не-
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которые сдаются сами — и остаются целыми и невредимыми. Иных 
после боя наши парни вытаскивают и лечат. Как с детьми, ей богу! 
Украинцы, сдавайтесь и переходите на сторону России.

Сладков +
ВОТ ТАКИХ КАДРОВ Я И ЖДАЛ ИЗ ЗАПОРОЖЬЯ. НЕ САМИХ УБИТЫХ 

И РАНЕНЫХ СОЛДАТ ВРАГА, А ПОЛНОЙ ИЛЛЮСТРАЦИИ ГРОМКОЙ ОТ-
РЕЗВЛЯЮЩЕЙ ОПЛЕУХИ ОТ НАС ПРОТИВНИКУ

Украинцы, когда же ваши хозяева над вами сжалятся? Когда вы пой-
мете, что за «дружбой» с Западом — скитания, разруха и смерть. По-
смотрите на своих униженных солдат. Не хватит ли?

Вчера наступающих показательно измочалили. Сегодня утром из-
биение ВСУ под Работино продолжилось. Первый сегодняшний накат 
сошел в могилу. Ждали второй на 15:00, запаздывают.

Дичайшая история, конечно. Когда огромное количество людей 
слабо понимает, что «Москаляку на гиляку» скандировать смертель-
но опасно. Даже думать об этом — это думать о собственной смерти. 
Остановитесь уже, все поля в украинских трупах.

Николай Стариков
США намерены начать поставки танков Abrams на Украину в сентя-

бре нынешнего года — Politico.
Значит, «Леопарды», в основном, закончатся к сентябрю.

Русский инженер
Вчера выдался жаркий денёк.
 Уже очевидно что ВСУ начали второй этап наступления, он уже по-

следний рывок. По многочисленным сообщениям от глазок и ушей, 
со всех регионов снимают полностью все силы в тыловых расположе-
ниях, волонтёры едут вслед в полном составе. 

Направления перемещения на Славянск (Бахмут), и Херсон. Судя по 
атаке днём, когда сразу две бригады пошли в атаку, на весь день, по-
теряв сразу один танковый батальон и два механизированных, таких 
единомоментных потерь в технике у ВСУ ещё не было. Причём это как 
раз одни из лучших бригад.

Соответственно, можно сделать вывод, что Киев пошёл Ва-банк. 
Причём реанимировали идею с отвлекающим ударом через Днепр, 
с Херсона, форсирование лёгкими силами и захват плацдарма, а ос-
новной удар, это Бахмут, ибо это медийная картина. То есть когда оче-
видно, что не выгорело функциональное направление, с выходом к 
Азовскому морю, инфоцыгане из 95го квартала решили хотя бы отра-
ботать медийный символ. Тем более что наши войска там измотаны, 
и шансы обойти с флангов есть, а там они надеются что мол мы снова 
повторим «перегруппировку».

Вот только один момент - ныне войска состоят наполовину из мо-
билизованных, вчерашних гражданских, кто мыслит более гибко и 
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старается найти нестандартные решения. Плюс силами инструкторов 
Вагнера, с зимы проводилась боевая подготовка среди мобилизован-
ных вблизи ЛБС. Это уже секрет Полишинеля, почему регулярно появ-
лялись автобусы с сотрудниками ЧВК то в Мелитополе, то в других го-
родах освобождённых территорий. И боевое слаживание, кадровых 
с опытом, и мобилизованных с участием инструкторов Вагнера, дало 
результат -ВСУ обломали зубы на линии Суровикина. 

Так что в ближайшие дни по видимому будут решающие бои этого 
лета. Для Киева это момент истины, поэтому он выбрасывает свои по-
следние козыри. 

Ведь за неудачи наступления, его лишили авиации, Запад дал по-
нять, что не готов брать на финансирование неудачный проект, и начал 
готовить обоснования для выхода из проекта и минимизации убытков. 

Отсюда кстати нагнетание со всех сторон темы переговоров, поче-
му то приписывается что наши власти только мечтают об этом, мол 
ждут когда их простят и дадут им возможность договориться. Насколь-
ко это адекватно реальности, можно понять, сопоставив прирост объ-
ёмов производства вооружений на западе и в России. Разница чуть ли 
не на порядок. 

Да и даже нынешний визит в КНДР, показывает что тема снарядно-
го голода имеет как минимум ещё и такой вариант решения. 

И да. Не знаю, насколько внимательны читатели, но всего лишь не-
сколько фактов. ЧВК Вагнер, структура, которая идёт корнями из от-
дельных бригад ГРУ. Функциональный аналоги американских зелё-
ных беретов. Не просто спецназ, а в первую очередь команды высо-
копрофессиональных инструкторов, которые должны из одного отря-
да в 10-20 человек, за  две три недели из туземных сторонников, сде-
лать вполне себе боеспособный пехотный батальон. 

Таким образом, сводим воедино, и опыт быстрого наращивания 
численности ЧВК в 22м, и быструю подготовку штурмовиков из добро-
вольцев и спецконтингента, и натаскивание русской армии, кадровой 
и мобилизованных за зиму-весну, и передислокация в Белорусь 25 тыс 
костяка группы, и синхронно с этим пакет законов по созданию бело-
русского народного ополчения, и тренировки с кадровыми силовика-
ми РБ. 

Умный, догадается и даже может примерно численность прикинуть😎
На этом думаю хватит деталей, общими мазками картину обрисо-

вал, теперь надеемся на наших парней, которые держат сейчас по-
следний, но и наиболее сильный удар ВСУ. Настрой у них огонь, сорев-
нование кто больше нащелкает Лео добавляет позитивного куража, и 
армия сейчас реально поменялась в лучшую сторону, по сравнению с 
прошлым летом.

AGDchan
Кажется, я понял тему с мобилизацией - почему мы ее откладываем. 

Не из-за нерешительности. Вероятно, у руководства страны есть своя 
надежная информация о готовности НАТО вступить в прямой конфликт. 

https://t.me/Agdchan/11199
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Пока с помощью конвенциональных вооружений. Вероятно все нач-
нется, если начнется, с Польши. Отсюда укрепление Беларуси, маневр 
с Вагнером, откладывание мобилизации, сосредоточение на оборо-
не. Но если подтянуть все и всерьез готовиться к столкновению с вой-
сками НАТО фронтально, то, сосредоточившись как следует, самумУ-
краину саму по себе можно будет взять стоемительно. Как только иы 
героически отоазим наступление. Но и в этом случае наши будут огля-
дываться на вероятность вступления НАТО в конфликт напрямую, что-
бы всегда оставлять резерв. В таком ракурсе наша стратегия приобре-
тает более последовательный характер. Надеюсь, в МО и в стране в 
целом все основательно заняты подготовкой к мобилизации милли-
онной армии с учетом прошлых ошибок.

Donrf
Только очень альтернативно одаренные люди верили в падение 

Клещеевки. Повторю совет - никогда не спешите с новостями. Никог-
да. Есть противник. Он врёт. Есть наши любители хайпа. Они тоже. На-
конец люди просто ошибаются

Нам пишут из Янины.
Я всё-таки позволю себе ещё один комментарий по ситуации на 

фронте, он не касаемо истории о том, кто верил, а кто не верил в сда-
чу Клещеевки, а касаемо самого подхода к ситуации.

Я понимаю, что у нас есть довольно большое телеграм-лобби фор-
мально «наших» людей, каналов и даже сетей, которые вроде как за 
СВО и вроде как формально на нашей стороне.

Ну просто у людей это бизнес, прокорм с этого, поэтому они что-то 
продают на новостях с фронта. Кто секс-игрушки, кто финки НКВД. По-
этому им надо, позарез надо, торговать сюжетами. И, если этих сю-
жетов нет, создавать их. Чтобы зритель с замиранием сердца скрол-
лил ленту новостей - «Наш ли Ржев наконец?», уж извините за цитату 
из такого произведения в таком контексте. Иначе реклама продаётся 
плохо. Надо драматизировать, создавать и до последнего тянуть ин-
тригу, поднимать людей на эмоции. «Оборона Шуши» имени Пегова, 
короче.

Что хочется сказать? В чём проблема с этими сюжетами? Ну то есть 
вот мне, например, абсолютно насрать, чем именно привлекает лю-
дей к чтению своего канала некий уебан - голыми сиськами или «сроч-
ным эксклюзивом с фронта», чтобы продать побольше какой-нибудь 
фигни. Для меня вопрос в том, что человек отвлекает людей, которые 
хоть как-то интересуются проблемами текущей войны, от принципи-
альных вопросов к локальным сюжетам. В то время как перед обще-
ственностью, применительно к войне, стоят вопросы и проблемы гло-
бальные, которые она может попытаться решить.

А вопрос - сдавать Клещеевку полностью или цепляться за неё, а 
если цепляться, то до какого момента и где для этого взять силы, и, 
если найдутся какие-то силы, как и где контратаковать, надо оставить 

https://t.me/donrf22/26017
https://t.me/wehearfromyanina/2356
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тем военным, которые там находятся.
Сдадим, отойдём на другой рубеж, - значит сдадим. Вернём полно-

стью и отодвинем укров с опорника - значит вернём и отодвинем.
Есть глобальные проблемы, которые можно пытаться решать сила-

ми общественности и к ним надо привлекать внимание этой самой 
общественности.

Да, много финок НКВД на этом не продашь. Да, тут надо будет ду-
мать головой, не эмоциональничать, а у людей о своих проблем голо-
ва болит.

Всех понимаю, чо. Кому - таторы, кому - ляторы.

Александр Ходаковский
Когда противник радуется, что захватил ту или иную позицию, или 

даже посёлок в несколько улиц, - что же, это заслуженная радость. 
Было бы как-то.... гнусненько говорить, что подумаешь, дескать, - не 
сильно то и хотелось удерживать, почти сами отдали... Нет, мы ничего 
просто так не отдаём - мы выкладываемся по полной, стараясь удер-
жать каждый метр проплаченной кровью земли. Но противник вою-
ет, несёт тяжёлые потери - и иногда переигрывает нас. Как военные 
люди, мы отдаём должное его упорству и целеустремлённости.... 

Но тут вот какое дело... После харьковщины, после Херсона, - об-
ратите внимание, как измельчали его победы. Теперь ему за счастье 
отвоевать какой-нибудь хутор, и из этого успеха он стремится выжать 
дивидендов по-максимуму, чтобы поддержать моральный дух таю-
щей на глазах армии. Разве это ни о чем нам не говорит? Вспомните, 
как обрушилась на нас правда об оставлении Херсона...Я тогда думал, 
что это было приуготовленное в высших эшелонах решение, реализа-
цию которого «доверили» Сергею Суровикину, а потом выяснилось, 
что это было сугубо его решение, и меня это придавило... 

Почему противник всё ещё может нас поддавливать ? Пролистайте 
свою ленту и подсчитайте, сколько за последнее время погибло значи-
мых командиров высокого ранга, - это неслабый отрицательный для 
нас фактор.... Противник может позволить себе точечно бить на всю 
глубину нашего оперативного построения, усложняя систему управ-
ления войсками. Он может благодаря импортному вооружению на-
носить чёткие удары по нашей артиллерии и бронетехнике, без кото-
рой пехоте не устоять.... Поверьте, ни один эфпиви-дрон, слепленный 
нами на коленке, не сможет конкурировать со свитчблейдом... Поэ-
тому он пока сохраняет в ряде вопросов преимущество за счёт запад-
ных поставок. Но, повторюсь, победы мельчают, и наша задача, - что-
бы они совсем сошли на нет, а вскоре всё, что он забрал у нас, верну-
лось бы с «прикупом».

Логика Маркова
Вся Украина бурлит и обсуждает интервью командующего ВСУ га-

зете Уолл стрит Джорнэл, где Залужный прямо заявляет, что США не 
дают достаточно оружия Украине, потому что из-за боязни ядерной 

https://t.me/wehearfromyanina/2356
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войны не хотят, чтобы Украина выиграла войну. Бунт? .
Залужный не давал такого интервью. Там кто то подшутил над бан-

деровцами.
Но все в такое интервью поверили, потому что политический класс 

Украина верит в то, что Украина может победить Россию. Верит, что 
вот только побольше надо оружия, - и Украина победит Россию.

И что США и ЕС слишком мало им помогают.
Безумцы. Они реально сошли с ума? Да. И это нормально. И вы бы, 

дорогие читатели, тоже сошли бы с ума, если бы эти два года провели 
в Киеве.

WarGonzo
Чахотка внутренних морей —
Полынный запах Приазовья
Разбавили вскипевшей кровью
И горьким плачем матерей.
В титановом молчанье плит,
Вне снов и времени с горчинкой,
Азов трагичною начинкой
Как будто брызгами пылит.
Как будто честь и буква ять,
Войной причёсанные дюны —
Так ярко сладостны и юны —
Нам нужно это отстоять.
И сколько ни пеняй на участь,
И сколько слов ни вороши,
Вода всегда мутней и жутче,
Чем то, что нам не разрешить.
Пускай над морем вьётся дым,
Пускай на гладь ложится плёнкой,
Нас не сломить в работе тонкой —
Пока мы всех не победим.

Коты и кошка Крамника
Категории «одержать победу», «потерпеть поражение» в целом до-

статочно размыты, иные прекраснодушные товарищи, особенно по ту 
сторону Немана и Наровы иногда говорят, что мы проиграли эту войну 
уже самим тем фактом, что ее начали (начало считают при этом стро-
го от 24 февраля 2022 года, ну да это их дело). 

 Я существо примитивное, поэтому вот вам шаблон, простой как три 
копейки, наложив который на исход войны можно будет точно опре-
делить, кто победил, а кто проиграл. 

 Предметом послевоенного торга становится послевоенное устрой-
ство Украины – Россия выиграла войну.  

https://t.me/wargonzo/14020
https://t.me/kramnikcat/3647
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 Устройство НАТО и безопасность Европы в целом – Россия выигра-
ла войну нокаутом. 

 Торг идет за линию разграничения – война закончилась вничью. 
 Торг идет за Украину в границах 1991 – Россия войну проиграла. 
 Если же торг пойдет за послевоенное переустройство России – это 

будет значить, что Россия войну проиграла нокаутом. 
 Это то, что имеет значение, прочее от лукавого.

ПриZрак Новороссии
Как я люблю такое.
Ты работаешь 24/7, чтобы как-то закрыть феерические проебы изу-

мительных людей во власти.
Нет времени даже отчеты писать или перекусить, не то, что новости 

почитать.
Открываешь телегу, тебя бегущей лавиной приветствуют заявки от 

военных: сети, связь, коптеры, настройка, прошивка, ремонт, доуком-
плектация..

Но тут затискиваются сообщения от товарищей, что какой-то мой 
эпизод со стрима с Монтян чуть ли не вся вонючая охранительская 
шобла понесла, полностью извратив смысл сказанного.

И у тебя дилемма, отвечать или заниматься валом задач, которые 
нужны армии, и которые надо сделать уже позавчера. Потому что от 
этого зависят и жизни, и что важнее - результаты.

Потому что все эти задачи - они не сделаны изумительными людь-
ми. Теми самыми изумительными людьми, которые все это допусти-
ли. Теми самыми, которые финансируют эти феерические вбросы и 
нападки, а также толпища медийных шлюх и прочих представителей 
древнейшего ремесла.

И ты в проигрышном состоянии, потому что шлюхам плевать на по-
беду, плевать на проблемы армии. Плевать на тенденции, которые 
скоро могут окончится крахом фронта, плевать что латание задач обо-
роны похоже на Тришкин кафтан.

Шлюхи в глубоком тылу, в безопасности, получая по 400 000 ₽ и вы-
полняя заказы, стараясь засунуть свой язык поглубже в задницу папи-
ков. Изумительных папиков, из-за которых и образовались феериче-
ские дыры в снабжении, и из-за которых война идет именно так как 
идет.

Изумительным людям и их шлюхам не надо работать. Не надо ту-
шить пожары в авральном режиме. Им плевать. Они прекрасно себя 
чувствуют и занимаются своим древнейшим ремеслом так, как будто 
никакой войны нет.

На то они и шлюхи. А у тебя банально физически времени нет, что-
бы хоть что-то ответить.

Как же поступить в этой ситуации? В этой ситуации надо правильно 
расставлять приоритеты:

СНАЧАЛА работа на Победу в войне, все остальное - потом

https://t.me/zakharprilepin/19053
https://t.me/ghost_of_novorossia/14082


ОГЛАВЛЕНИЕ 543ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

Шлюхи же будут бесноваться в своей проплаченной оргии, захле-
бываясь собственным говном.

Потому что кроме говна шлюхи ничего создать не способны. Пото-
му что из него они и состоят.

А мы пока продолжим работу.

Синяя Z Борода
Охранительский серпентарий выблевал новую порцию каловых 

масс: теперь они срезали кусок стрима Владимира Грубника и Татья-
ны Монтян по ситуации со Стрелковым и извращают смысл сказанно-
го, что якобы они публично предают Игоря Ивановича, отрекаясь от 
него.

Тут следует понимать главное: медиа-мрази откровенно судят ис-
ключительно по себе и приписывают достойным людям собственные 
низменные качества. Для них предательство это рабочий процесс - 
именно так за деньги озвучивается и меняется их точка зрения в эфи-
рах. Всё зависит от оплаты и заказчика.

Выставить Владимира предателем Стрелкова может только чело-
век с тяжёлым психическим заболеванием, нуждающийся в срочной 
госпитализации и галопреридольной диете. Достаточно просто бегло 
пробежаться по его биографии, чтобы понять, что невозможно.

Это невозможно как представить Шуню Роджерса на передовой, 
Витязеву с гуманитарной помощью в Петровском районе или пред-
ставить, что Борис Якеменко займётся точечным обеспечением сред-
ствами связи воюющих подразделений вместо тотального пиздежа.

Я скорее поверю во всё это, чем в то, что Грубник кого-то предал. 
Это физически невозможно. И это не моё субъектное мнение - все, кто 
знает Володю лично, подтвердят мои слова

ПриZрак Новороссии
Чо я тебе могу сказать, Тим.
Гнильё, шлюхи и перхоть мыслят своими категориями. Что бы они 

сделали в такой ситуации. Их вывод предсказуем как для гнилья, шлюх, 
перхоти и прочих представителей древнейшего ремесла.

Для тебя и других нормальных людей я скажу - SEMPER IDEM. SEMPER 
FIDELIS.

Нам пишут из Янины.
Вов, а я так вообще не могу понять, зачем хоть как-то на всё это реа-

гировать. Что бы ты ни сказал, что бы я ни сказал, что бы ни сказал лю-
бой из, кто тянет страну из позорного поражения и развала к трудной 
но Победе и восстановлению, эти люди, уже мысленно приготовив-
шиеся оправдывать новые «Минские» или какие они там будут согла-
шения, всё равно вырежут нужное им и подадут так, чтобы хоть как-то 
попытаться очернить всех тех, кто стоит поперёк горла их хозяевам.

Мне кучу всякого словесного мусора, регулярно производимого эти-
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https://t.me/ghost_of_novorossia/14148
https://t.me/wehearfromyanina/2355


ОГЛАВЛЕНИЕ 544ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

ми людьми, скидывают в личку. Про тебя, про меня, про Стрелкова. 
И я уже давно на это не реагирую вообще никак. И прошу людей мне 
это не скидывать больше, не спамить.

Мне реально жалко времени комментировать этот бесконечный се-
риал «Жизнь и удивительные приключения штопаных гандонов при 
дворе короля Артура».

Они могут радоваться посадке Стрелкова, они могут потирать пот-
ные ручонки, ожидая, когда посадят кого-то ещё, они могут таки даже 
решиться написать донос (самый смелый поступок в их жизни, да). Ну 
и хрен с ними. Я не смотрю этот сериал.

МИГ России
Мятеж в Нигере закончился. Потому что это уже не мятеж, а спра-

ведливая народная прогрессивная революция

Colonelcassad
В Нигере успешно завершился военный переворот.
Свергнут очередной про-французский президент Мохамед Базума. 

Сообщение о захвате власти зачитал полковник Амаду Абдраман, ко-
торый выступал от лица армии и сил безопасности.

Власть захвачена военными, которые контролируют ключевые ад-
министративные здания в столице Нигера.

Границы страны закрыты, армия предупреждает, что ответит на лю-
бое иностранное вмешательство.

В стране объявлен комендантский час, а деятельность всех гос.уч-
реждений временно приостановлена.

США и ООН призвали срочно освободить президента Нигера.
Нигер является фактической частью останков французской неоко-

лониальной империи в северо-западной Африке.
Именно в Нигер выводились войска из Мали, когда их попросили 

на выход. В Нигере находятся стратегические урановые рудники, ко-
торые крайне важны для ядерной программы Франции. Что примеча-
тельно, некоторые руководители военного мятежа имеют связи с во-
енной хунтой в Мали, которая занимает открытую пророссийскую по-
зицию.

В случае, если мятежники доведут переворот до конца и полностью 
захватят власть в стране, я бы не исключал, что через некоторое кол-
во времени, в Нигере может появится ЧВК «Вагнер», а французов и от-
сюда попросят на выход.

Нигер будет свободным!

Юрий Баранчик
А вагнера - молодцы. Вовремя решили вопрос с профранцузским 

президентом Нигера. Тонкий намек африканским лидерам, кого надо 
слушать. И Макрону привет передали. Тут вроде и саммит «Россия-Аф-
рика» открывается. Добро пожаловать, Россия - щедрая душа, обра-

https://t.me/mig41/27915
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щайтесь.

AGDchan
Нигер наш! Последняя марионетка Франс-Африк свергнута прямо к 

форуму Россия-Африка. Нигер — нигерийцам.

Маргарита Симоньян
Не захотел президент Нигера ехать к нам на африканский саммит, 

вот его и свергли собственные военные. 
Хозяйке на заметку.

Умный еврей при губернаторе
Опять Россия мировую революцию затеяла, что ты будешь с ней де-

лать!

Военкор Котенок
«Да здравствует Россия!» — один из лозунгов демонстрантов, кото-

рые собрались в столице Нигера, выражая поддержку военным, зая-
вившим о смещении ориентированного на Париж президента Моха-
меда Базума. Также звучат антифранцузские и антиколониальные ло-
зунги.

Учитывая, что Нигер занимает седьмое место в мире по добыче ура-
на, и от этой добычи напрямую зависит французская атомная промыш-
ленность, прямо сейчас, в моменте, данный кризис беспокоит Париж 
даже сильнее, чем неудачи ВСУ на фронте.

Другое дело — что экономика Нигера слишком сильно завязана на 
Франции, и любому правительству, даже выражающему открытое не-
приятие неоколониальной политики Елисейского дворца, всё равно 
потребуется серьёзный срок, чтобы уйти от этой зависимости. И куда 
вероятнее, что за это время французским спецслужбам просто удаст-
ся «отыграть» переворот в обратную сторону.

Логика Маркова
Нигер, где свергли президента, очень важен для Запада.
1. Там военная база США. Оттуда их БПЛА везде летают.
2. Франция 45% урана получает из Нигера. Атомные станции дают 

более 70% электроэнергии Франции.
3. Нигер одна из только 5 стран, которая не участвует в форуме Рос-

сия - Африка.
4. Свергнутый президент Нигера друг Зеленского, они неоднократ-

но созванивались и Зеленский благодарил того за поддержку Украи-
ны.

5. Нигер всегда голосовал за все антироссийские резолюции Запа-
да по Украине.

6. Глава Вагнера Пригожин уже прямо поддержал свержение быв-

https://t.me/Agdchan/11201
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шего коррумпированного президента Нигера. И готов оказать помощь.
7. Франция имеет свою авиабазу в Нигере.
8. Взявшие власть генералы тесно связаны с властями Мали, где 

огромную роль играет Вагнер и откуда выкинули французов.
9. Если в Нигере будет новое стабильное антизападное правитель-

ство, то в Африке будет создан «российский пояс дружбы» от Атланти-
ческого океана до Красного моря из государств, которые дружествен-
ные России и в конфликтных отношениях с Западом.

Логика Маркова
Пригожин работает на полях форума Россия - Африка. То есть встре-

чается с лидерами стран Африки в гостиницах. На самом форуме он 
не замечен. Но у него есть возможность обсудить расширение роли 
Вагнера в африканских делах. И правильно. Вагнер и Пригожин долж-
ны быть помилованы полностью и встать в в строй и полноценно вое-
вать во благо России везде, где нужно.

АДЕКВАТ Z
Нигер - одна из всего пяти африканских стран, отказавшихся от че-

сти принять участие в начинающемся питерском саммите.
Нигер - это больше трети французского импорта урана. АЭС в свою 

очередь - это больше 70 процентов французской энергетики.
Нигер - это заметное американское и крупное французское воен-

ное присутствие и нежная лояльность тамошнего режима и тем и дру-
гим белым господам (смотри, в частности, абзац первый).

Вчера этот режим снесли военные. Снесли, очень хочется верить, 
не для того, чтобы занять место свергнутых в существующих схемах, а 
для того, чтобы обеспечить суверенитет страны не только на бумаге.

Если новая власть сумеет укорениться, а белых людей неправиль-
ной ориентации  выкинут из Нигера пинком под надлежащее место 
вместе с их бизнесами и базами, переоценить геополитическое зна-
чение такого разворота и его пользу для наших национальных инте-
ресов будет невозможно.

Внимательно смотрим за тем, как наша сторона разыграет эту пар-
тию - и для начала за тем, много ли времени потребуется для призна-
ния новой власти и определения характера и объема помощи ей на 
первое время. Учитывая, как по теме уже успело вытошнить Запад, 
естественнее, чем мы, союзника и опоры у заступившей к рулю смены 
быть не может.

Образ будущего
МИД РФ осудил переворот в Нигере, назвав его антиконституцион-

ным.
Захватившие власть и митингующие уже и флаги российские наши 

начали приносить, а тут им такой удар в спину.

https://t.me/logikamarkova/7510
https://t.me/politadequate/7770
https://t.me/obrazbuduschego2/14900


ОГЛАВЛЕНИЕ 547ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

Юрий Баранчик
Зачем Россия нужна Африке?
А ведь нужна, на саммит «Россия-Африка» на разных уровнях пред-

ставлены 49 из 54 африканских стран.
На самом нижнем этаже мотивационной пирамиды Маслоу в дан-

ном случае находится зерно и всё, что связано с агрокомплексом. Рос-
сия может дать Африке всё это. А в обмен попросит явно меньше, чем 
прогрессивный Запад.

Всё, что касается добычи полезных ископаемых, развития инфра-
структуры, строительства и т.д. Африка может реализовать с Россией. 
И это будет проще, чем с Китаем: разный подход к бизнесу и меньшая, 
чем у наших стратегических партнеров настырность.

Обороняться Африке стратегически пока не от кого, но с мятежами 
внутренними полный порядок. Сегодняшний Нигер тому примером. А 
значит хорошо обученные и оснащенные силы поддержки конститу-
ционного строя странам Африки нужны. Оружие у России лучше и де-
шевле западного, доказано Украиной.

Кстати, свергнут был именно тот президент Нигера, который отка-
зался ехать на саммит, понизив уровень представительства. Дружил 
бы с Россией и её ЧВК – правил бы и дальше. 

Россия готова предоставить Африке космический «трамплин». Ген-
директор «Роскосмоса» уже анонсировал полет представителей Аф-
рики к МКС. Строительство космодрома на экваторе (а это Африка) бу-
дет самым энергетически-выгодным вариантом вывода грузов на ор-
биту.

Последнее по списку, но не по значению – Россия дает Африке про-
ход в высшую геополитическую лигу. ЮАР в неё уже вошла через БРИКС, 
так что история успеха существует. 

Африке общаться с Россией проще, дешевле и безопаснее, чем даже 
с Китаем – и тем более с Западом. Русским колониализм чужд в прин-
ципе, в неграх мы всегда видели таких же людей, а значит умеем стро-
ить равноправные отношения.

Логика Маркова
Африка представлена на форуме с Россией.
17 президентов
10 премьер-министров
17 вице-премьеров
5 на уровне послов
5 не представлено вообще. Один из них, президент Нигера, уже 

свергнут.
Огромное давление на страны Африки оказывали США, ЕС, Брита-

нии и некоторые другие типа Канада, Австралия, Япония, Южная Ко-
рея. Учитывая это, представительство хорошее. Саммит полноценный.

Но из-за давления, говорят, буквально за последнюю неделю 23 
страны понизили уровень представительства.

https://t.me/barantchik/11285
https://t.me/logikamarkova/7509
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Анатолий Шарий
Две трети лидеров Африки отказались ехать на саммит Россия-Аф-

рика, который пройдет 27–28 июля с участием президента Путина
На уровне глав государств будут представлены только 17 стран. 
10 африканских стран будут представлять не президенты, а пре-

мьер-министры.
17 стран представят либо вице-премьеры, либо министры. 
5 государств представлены послами, что является представитель-

ством, граничащим с оскорблением. 
5 стран Африки отказались от участия в саммите.

АДЕКВАТ Z
Необходимая предпосылка по-настоящему масштабного расшире-

ния отношений с африканцами - заход на континент нашего образо-
вания, русского языка и, как непреложное следствие из первого и вто-
рого, русской культуры и нашей картины мира. Именно поэтому Путин 
на саммите не просто рекомендует гостям расширять у себя школь-
ное преподавание и самого языка и предметов на нем, но и говорит о 
конкретных мерах, которые примем, чтобы это заработало: открытие 
в Африке филиалов наших ведущих вузов плюс расширение нашими 
пединститутами набора африканских студентов.

Среди прочего это, конечно, и индоктринация. Индоктринация здо-
рового человека. С учетом всего опыта, наработанного еще во време-
на давнего расцвета Университета дружбы народов, и с непременны-
ми поправками на сегодняшнюю и в идеале завтрашнюю реальность.

Обыкновенный царизм
Ура! Наш президент объявил, что мы поставим в Африку бесплатно 

зерна на сумму от 2,6 до 5,3 млрд рублей. 
Соответствует ли это нашим интересам? 
Нашим интересам?

МАРДАН
Путин пообещал шести африканским странам бесплатное зерно. 

Тупые сразу начали ныть про «назад в СССР». Только никакого СССР 
тут и в помине нет.

Шесть стран (Буркина-Фасо, Зимбабве, Мали, Сомали, ЦАР, Эритрея) 
даже по 50 тысяч тонн - это всего 300 тысяч тонн зерна.

В этом году урожай прогнозно - 150 млн.тонн. Знаете какой зерно-
вой экспорт будет? Минимум 50, а скорее - более 60 миллионов тонн.

300 тысяч для бедных африканских стран - это 0,6% зернового экспор-
та России.

А знаете, на сколько уже выросли цены на пшеницу после заверше-
ния «Зерновой сделки»? 

https://t.me/ASupersharij/21910
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На 17%. Если наши доблестные ВКС разнесут в хлам порты в Рени и 
Измаиле, а в идеале затопят в русле Дуная парочку барж с зерном, то 
цены вырастут и на 30% и на 50%.

И если для хорошего PR, в который весь цивилизованный мир пред-
лагает нам сыграть нужно подарить Сомали и Зимбабве 0,3% объема 
годового экспорта, то это не просто хорошая сделка. Это - чертовски 
хорошая сделка, которой позавидовал бы и Сорос в лучшие свои годы.

И судя потому, что Африканский форум начали готовить очень за-
благовременно, примерно тогда же, видимо, и было решено выйти 
из «зерновой сделки». И примерно тогда же начали готовиться такти-
ческие планы ударов по украинским портам.

Не уверен, что на этом эта шахматная партия закончена. Уж больно 
«вовремя» случился военный переворот в африканском Нигере.

Старая площадь
Путин: «Если хочешь идти быстро — иди один, если хочешь идти 

далеко — иди вместе».
Россия готова идти вместе с Африкой.

Старше Эдды
Предложенное Путиным общее информационное пространство 

России и Африки – это важнейший шаг в информационном противо-
борстве, которое нашей стране приходится вести против Запада. Воз-
можность системной работы российских СМИ в Африке – это не про-
сто возможность «доносить точку зрения», это возможность форми-
ровать информационное поле, содержание которого прямо влияет на 
процесс принятия решений.

А от этого процесса в свою очередь прямо зависят уже наши по-
литические и экономические интересы на континенте. Так что, если 
мы сможем эту работу начать и в дальнейшем обеспечить, причем не 
только на европейских, но и на местных языках, то жить нам будет го-
раздо проще, а противнику, наоборот, труднее проталкивать свои ре-
шения в условиях отсутствия у него информационной монополии.

Здесь нужно иметь в виду схожесть современной политики многих 
западных стран с практикой тоталитарных сект. Но те, кто имел дело 
с такими сектами, знают, что сектанты не выносят информационной 
конкуренции – потому что она очень быстро показывает их в насто-
ящем виде мелких мошенников, которых «прихожане» интересуют 
только как источник материальных благ и удовлетворения нехитрых 
комплексов. Так что в условиях присутствия российских СМИ в Афри-
ке, промывать местному населению мозги на тему «российской агрес-
сии» будет куда сложнее.

Захар Прилепин
Россия недвусмысленно претендует на роль мирового глобального 

лидера. Следующая остановка - Латинская Америка.

https://t.me/staraya/11576
https://t.me/vysokygovorit/12366
https://t.me/zakharprilepin/19053


ОГЛАВЛЕНИЕ 550ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

…однажды настанет такой момент, когда цивилизованный мир вдруг 
спросит себя: вот на кой черт над сдалась эта Украина?! Зачем мы это 
всё затеяли?! - или не настанет?

(За всеми этими саммитами главное не забыть, что Киев - русский 
город, и мы можем научить кого угодно чему угодно только тогда, ког-
да сумеем продемонстрировать, как сами умеем что угодно и где угод-
но. В отличие, кстати, от Китая).

Обыкновенный царизм
В общем, все пока вполне традиционно. Очередные попытки РФ 

сотрудничать с кем-то на международном уровне начинаются с пото-
ка денег, преференций, кредитов и халявы. А в ответ — лишь доброе 
слово и легкое похлопывание по братскому плечу.

Видимо, Чернороссии действительно быть. Но мы бы меланхолич-
но напомнили о Новороссии. Все-таки этот проект нам куда милее. А 
главное — нужнее.

Анатолий Шарий
Россию и страны Африки объединяют приверженность традицион-

ным ценностям и консервативный взгляд на человеческую природу, 
заявил патриарх Кирилл в приветствии участникам форума в Петер-
бурге

Согласен. Тут полностью согласен.

ФЕДОРОВ.
В Госдуме считают вполне вероятным сценарий новой мировой во-

йны. Об этом заявил депутат Евгений Федоров. 
«Войны, к сожалению, обычный способ жизни человечества на пла-

нете Земля. Конкуренция приводит к конфликтам, а война — продол-
жение предыдущей политики военными методами. Война — вполне 
объективная и возможная вещь», — сказал Федоров. 

Он отметил, что России и миру предстоит сделать выбор: вернуть-
ся к международному праву 1945 года, либо при помощи глобальной 
войны создавать новое.

Димитриев
А может Андрей Картаполов не для красного словца говорит о во-

йне, а серьезно? Глава комитета по обороне все же! Должен быть в 
курсе если Россия собирается на большую войну. 

Тогда это похоже на самые отчаянные конпирологические теории 
предыдущих лет. В них говорилось, что мировая финансовая система 
себя изжила и в ее обновление в очередной раз может произойти че-
рез мировую войну. Прошлые мировые действительно экономику в 
каком-то смысле перезапустили. Ну и сейчас не через вирус, а вот де-
довским способом. Почему нет? Тогда это объясняет множество совпа-
дений с международной политикой и риторикой 30-х годов прошлого 
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века. Ну только мировое зло, как вы понимаете, будут отыгрывать со-
всем другие страны. Не Германия с Италией и Японией, а допустим Рос-
сия с Ираном и при поддержке Китая, ну плюс там какие-то ещё экзо-
тические режимы. И против них объединится весь первый мир: NATO, 
ANZUS, QUAD, Корея, Израиль и остальные развитые страны. Созда-
ётся впечатление, что спарринг-партнера себе этот первый мир пока 
только готовит: сбивает нескольких участников в кучу, притравливает 
и натаскивает, даёт скалить зубы и верить в победу. Как когда-то при-
травливал других противников. А потом их героически борол. И полу-
чал с этого свои ожидаемые выгоды. 

Какая ужасная конспирология! Осталось только понять, почему рос-
сийские элиты с таким упоением этот ужасный и банальный конспи-
рологический план реализуют? Почему они с таким вдохновением по-
вторяют уже не раз звучавшие в истории мотивы? По глупости или они 
понимают на что идут? 

Понятен только ответ на вопрос, почему в этот раз Россия на другой 
стороне? На него много раз ответил Путин: мы хотели, но нас не пу-
стили, и в НАТО хотели вступить и куда хотите, а нас обманули.

«Черный полковник» В.Алкснис
Примечательно, что лидер КНДР пригласил Шойгу вместе с ним по-

сетить выставку новейших вооружений северокорейской армии. На 
ней среди экспонатов присутствовал и аналог знаменитого американ-
ского стратегического  разведывательного беспилотника RQ-4 Global 
Hawk. У нас ничего подобного даже в планах нет. Это к вопросу об от-
сталости нищей и голодающей КНДР

Старше Эдды
Оценивая визит Шойгу в Северную Корею с точки зрения перспек-

тив «что-то у них купить для нужд войны» можно выделить несколько 
перспективных категорий.  

 Во-первых, это боеприпасы. При всем том, что Россия сейчас дела-
ет больше артиллерийских выстрелов в калибре свыше 100 мм, чем 
все НАТО вместе, причем кратно, это та категория, которой никогда не 
бывает достаточно. И те сотни тысяч выстрелов калибром 100-152 мм, 
которые мы могли бы купить у 

КНДР были бы серьезным подспорьем. 
 Сюда же относится и ряд артсистем. Особенно это касается РСЗО – 

легких 107-мм и сверхтяжелых свыше 300 мм, которые мы не произ-
водим – отечественная номенклатура сверху закрыта 300-мм «Смер-
чем». 

 Также интересны были бы ОТРК в виде корейских версий Р-17 «Эль-
брус», как исходные Хвасон-5, так и усовершенствованные Хвасон-6 с 
дальностью около 600 км. Это десятки пусковых и сотни ракет. 

 Беспилотники? Тут скорее сами корейцы могут быть заинтересова-
ны в практических испытаниях на американской РЭБ и ПВО. 

 Что мы могли бы предоставить КНДР взамен? Совеременные ис-
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требители, противокорабельные ракеты, дизельные подлодки, сред-
ства ПВО. Возможно танки – как минимум в виде налаживания произ-
водства Т-90. 

 В Штатах и Европе конечно взвоют, но это уже не наша проблема. 
Наша проблема – выиграть войну.

«Черный полковник» В.Алкснис
Очень надеюсь, что российская делегация во главе с Шойгу не зря 

слетала в КНДР и это был не просто протокольный визит на праздно-
вание юбилея победы в войне. Косвенными доказательствами этого 
является, что лидер КНДР лично встречался с Шойгу и демонстриро-
вал тому свое доброе отношение к России. Невзирая на предатель-
ство РФ в предыдущие годы. Кроме того состоялись серьезные пере-
говоры нашей делегации с командованием армии КНДР. О чем свиде-
тельствует это фото. Обратите внимание на человека сидящего справа 
от Шойгу. Это Алексей Криворучко, гражданский замминистра оборо-
ны РФ  по  вопросам военно-технического обеспечения Вооружённых 
сил, планирование развития вооружения, военной и специальной тех-
ники. Надеюсь, вы понимаете. что его включение с состав делегации 
было не случайным?

AGDchan
Раз мы утвердили себя как суверенную цивилизацию, нам надо ме-

нять доминантный дискурс. То, что говорить раньше все боялись или 
стеснялись (что подумают о нас на Западе, мировая общественность…), 
надо излагать теперь ясно и открыто. 

Так скажем же: нам нужно срочно приступить к возрождению рус-
ского народа. 

Вот именно так. В противном случае всякие манипуляции с трудо-
выми мигрантами — даже самыми дружественными — будут только 
накалять обстановку и повышать нестабильность. Мигранты не реше-
ние демографической проблемы исчезновения русского народа. Это 
аксиома. Следовательно, решение в другом. 

Основные пункты таковы: 
1. Рожать русских. Тут хороши любые формы ограничения на абор-

ты. Но вопрос не биологический, а социальный, культурный, идеоло-
гический. Для рождения нужны мать и отец, даже точнее (по Аристо-
телю) отец и мать (отец дает существу форму, а мать снабжает матери-
ей, вынашивая форму). А значит, нужна семья. Русские рождают рус-
ских в русских семьях. Русский папа, русская мама, русские дети. А по-
зади как основание русские предки. Это не биологическое производ-
ство, это духовное таинство — творение народа. Поэтому рождение 
русского ребенка должно получить особый статус народного подвига. 
От факта рождения русских переходим к русской семье. 

2. Русская семья и русское воспитание. Дело не в этнической иден-
тичности, дело в культурном коде. Семья является русской, когда она 
мыслит себя частью русского народа, разделяет его традиционные 
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ценности, считает русскую историю своей историей, принимает рус-
скую жизнь и ее условия. Статус русской семьи это не о крови и фе-
нотипе, а о самосознании. Русская семья значит одновременно очень 
многое. Это понятие еще предстоит раскрыть полнее. Русские воспи-
тываются только в русской семье. Семья формирует структуру лично-
сти. Мало родить русского, надо воспитать русского русским. Русское 
воспитание дело русских семей. 

3. Русское общество. Если рожать и воспитывать русского ребенка, 
то надо предусмотреть для него подходящее общество — такое обще-
ство должно быть русским. В нем русским является всё — образование, 
профессии, образ жизни, социальное устройство, патриотический дух 
— русское отношение к полу, к работе, к старости и к смерти. Русское 
общество должно строиться на русских традиционных ценностях. Если 
родить и воспитать русского в русофобском либерально-космополи-
тическом обществе это приведет к трагедии — и для него, и для об-
щества. Чтобы русский чувствовал себя естественно в мире, этот мир 
должен быть русским миром. 

4. Расселение городов. Есть железный социологический закон в сфе-
ре демографии: в больших городах люди рожают меньше, чем в ма-
лых, а в малых меньше, чем в предместьях, на селе или в деревнях. 
Поэтому хотим больше русских, надо перейти от городов к весям. Всем 
надо дать на самых льготных условиях землю, возможность построить 
дома (лучше одноэтажные — так ближе к русской земле! — но можно 
большие, чтобы больше детей), кредиты (можно безвозвратные, если 
много детей или люди совершили подвиги, или просто талантливые), 
провести газ и свет. Русская демография подпрыгнет. 

5. Русская культура. Русским, чтобы создавать русские семьи, ро-
жать русских детей, воспитывать их русскими и отправлять жить в пре-
красное и справедливое (ведь справедливость — это наша важнейшая 
традиционная ценность!) общество, культура нашего общества долж-
на быть русской (а не абы какой и уж точно не такой, как сейчас). Куль-
тура — важнейший даже основной фактор, определяющий общество. 
Это воздух и это смысл.

6. Русская экономика. Русским нужна русская экономика — напри-
мер исламский банкинг, беспроцентный кредит. Русская экономика 
охотно допускает общество с рынком, но категорически отрицает ры-
ночное общество, где все продается и покупается (продается морков-
ка, остальное добывается честным трудом или по заслугам). Основой 
должен быть сельский труд (он и создал русский народ), а наряду с 
ним отдельные зоны высоко-технологического развития, где будут со-
средоточены пассионарии, которым надоело жить на селе (там всегда 
одно и тоже, потому что это — вечность; большинство русских пред-
почтет именно вечность, но кто-то устремится во время с его динами-
кой и несходимостью). Русские пассионарии будут заниматься в зо-
нах научно-техническим рывком и всё изобретут. Русские изобретате-
ли самые изобретательные в мире. Тут не о чем беспокоится, но если 
оставить их на селе, они могут принести не только много хорошего, 
но и много плохого. Вот кто будет жить в городах и работать на произ-
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водстве. Города будут маленькие, компактные и начиненные высши-
ми научными изобретениями. Русские будут по ним летать. 

7. Русская вера. Русским нужна русская вера, то есть Русское Право-
славие. В каждом населенном пункте строительство должно начинать-
ся с возведения храма. Русские пассионарии (инженеры, конструкто-
ры, полководцы, оборонщики, воины) из городов тоже должны быть 
православными (а кем же еще?). Если русские не будут верить в Го-
спода Бога, в Исуса Христа, они будут верить в какую-то чертовщину, 
мало понятную и только сбивающую всех с толку. А в русской вере все 
сказано о том, каким должен быть человек. Святым. Обычным рус-
ским святым. Трудно конечно, но стараться надо. И примеры есть, да 
какие прекрасные воодушевляющие и просветляющие примеры. Це-
лый сонм русских святых. Небесная рать. 

8. А что делать с нерусскими? Во-первых, русский народ открытый, 
кто захочет стать русским, милости просим. Во-вторых, русские лю-
бят нерусских, им интересно с ними общаться, изучать, дружить. Так 
было всегда и будет всегда. В-третьих, русские народ Империи. И гото-
вы строить ее вместе с теми, с кем их объединила судьба. И в великой 
континентальной Империи русских место найдется всем народам, ко-
торые честно и с открытым сердцем готовы делить бытие с русскими. 

9. Поставим вопрос острее: а что делать с либералами? Тут бифур-
кация: часть осознает себя русскими и покается в прошлых заблужде-
ниях (этот процесс в нашем обществе идет полным ходом), часть рас-
сеется сама собой. 

10. И наконец, еще острее: а что делать с теми, кто русских ненави-
дит? А вот это уже красная линия. Если просто ненавидят, но никакого 
зла нам и нашим друзьям не творят, то мы это учтем, но будем сдер-
жаны, стараясь объяснить, насколько же они ошибаются. 

Если же ненависть выливается в злостные преступления против рус-
ских — мы через силу (так как русские ненавидят войну, мы народ 
мира) будем вынуждены их приструнить. 

Вот такая программа русской демографии, и все пункты в ней, на 
мой взгляд, имеют принципиальное значение. Можно конечно, доба-
вить и что-то еще, что я упустил. Но не много. Русская программа де-
мографии должна быть простой. Поняли, приняли, сделали.

Сыны Монархии
Вглядитесь в мужественные светлые лица ветеранов СВО - это буду-

щая элита России.
Каждый раз победа в крупной войне с Западом сплачивала Россию, 

как нацию. Делала нас сверхдержавой.
К сожалению, Пассионарность ветеранов Афганистана разбилась о 

не святые 1990е. «Афганцы» могли бы строить новую Империю, но 
вся их сила, сплоченность и боевой опыт ушли на то, чтобы выжить 
в период распада и унижения нашей страны. Кто-то сгинул в бандит-
ских разборках, кто-то днями и ночами ловил бандитов в милицей-
ской форме, кто-то строил свой бизнес или охранял бизнес друзей в 
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форме ЧОПа, кто-то просто спивался на кухне от одиночества и ПТСР.
Чеченские войны носили скорее периферийный локальный харак-

тер и не затронули всю страну.
СВО - это, по сути, третья Отечественная война России против Запа-

да. Просто идет на территории Украины, а запорожские козаки снова 
продали шашки врагам своих великорусских братьев, стали предате-
лем Андрием в семье Тараса и Остапа.

Все те парни, которые ушли добровольно сражаться за свою Роди-
ну или не стали избегать мобилизации - это Герои нашего времени.

Те, кто перешли через Верхний Ларс, потеряли на той стороне все: 
яйца, честь и Отчизну.

Те, кто остались в России, сражаются за нее или помогают фронту 
словом и делом на своем месте в тылу - Настоящие Русские, Русские с 
большой буквы.

Очень важно, чтобы в будущем Герои СВО получили в нашей стра-
не не только дань уважения, но и политическую субъектность. Пусть 
они будут кадровым резервом, вместо безликих амебных карьери-
стов-бюрократов.

Тот, кто пролил кровь за Родину, никогда не предаст свой народ на 
любом посту.

НОД Москва
США уничтожили огромное количество русских СССР (Москвы, Кие-

ва и других наших городов). Пора готовить информацию для трибуна-
ла

АДЕКВАТ Z
Промышленное производство за июнь: плюс 1,5 процента к маю, 

плюс 6,5 к прошлому июню. За полугодие: плюс 2,6 к прошлому году 
и плюс 1,4 к позапрошлому, рекордному. Обрабатывающая промыш-
ленность: плюс 5,5 к маю и плюс 13,1 к прошлому июню - эта цифра 
уже заставляет вспомнить о темпах начала тридцатых, которые, кон-
трастом к нашим дням, давались стране плохо представимой сегодня 
тяжелейшей ценой.

И это далеко не только оборонка, где кратный рост выпуска явля-
ется нормой, а многократный - не редкостью. Это почти все отрасли, 
за довольно нечастыми исключениями вроде добычи сырья, которую 
сейчас форсировать и ни к чему. Это и замещение множества запад-
ных поставщиков, и потребности восстановления новых регионов, и 
просто повседневная работа по обслуживанию внутреннего и далеко 
не только рынка, как потребительского, так и производственного. И 
все это отменно рифмуется с ростом ненефтегазовых доходов бюдже-
та за полугодие - плюс 17,8 процента к прошлому году, намного выше 
инфляции.

База, на которой будем и добивать бандеровскую гадину и устанав-
ливать новый статус кво с ее хозяевами, сколько бы им ни понадоби-
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лось времени до этого дозреть. База, незыблемость которой как раз 
вчера признали и в госдепартаменте, пробормотав сквозь зубы, что 
оснований надеяться на коллапс русской экономики нет - дошло и до 
последнего жирафа.

ПАРТИЯ ДЕЛА
В Институте народнохозяйственного прогнозирования РАН выска-

зали мнение, что давление со стороны Запада может позитивно ска-
заться на развитии экономики РФ в долгосрочной перспективе. 

В интервью Накануне.RU член Генерального Совета ПАРТИИ ДЕЛА, 
экономист Андрей Кобяков заметил, что санкции всё же нанесли урон 
нашей стране, компенсировать который удалось пока лишь частично 
и за счёт колоссальных издержек.

«[Ограничительные меры] сказались негативно. Нестабильность ру-
бля – то в одну сторону, то в другую. С самого начала СВО курс под-
скочил до 130 с лишним рублей за доллар. Даже несмотря на то, что 
в дальнейшем были предприняты меры по его стабилизации, цены 
мгновенно отреагировали, и результатом явилась колоссальная ин-
фляция, по итогам года она составила порядка 12%. Но это официаль-
ная, мы знаем, что Росстату свойственно занижать данные, по моим 
же оценкам, она составила порядка 30%. Вот вам один из результатов 
– цены подскочили на 30%. Во всяком случае с основными товарами 
массового потребления именно это и произошло», — заметил он.

Это ещё не конец
Версия по Б. Кагарлицкому не для людей с подвижной психикой.
Сподвижник Г.О. Павловского ещё во времена СССР дал подписку о 

сотрудничестве с КГБ СССР (в рамках «одесского дела»).
И у него были те же опекуны, что и у И. Стрелкова.  
Так что возможно его нынешний арест это следствие «трансформа-

ции проектов» внутри ФСБ от «управляемой критики» к «полной ло-
яльности».

Если это так, то впереди много интересного и с другими неформат-
ными политиками. Если нет, то ничего интересного не будет.

Умный еврей при губернаторе
В запрещённой социальной сети набрёл на социолога Белановско-

го. Это такой внутренний эмигрант, по какой-то неведомой мне при-
чине до сих пор не признанный иностранным агентом. Я его предпо-
следний раз читал задолго до войны, и теперь был поражен. Он сей-
час, как и тогда пишет - про еду. Про шпроты и сыр. Клеймит импорто-
замещение. Задержался в моменте самого начала самых первых боль-
ших санкций.

И это очень характерно. Весь дискурс наших «освободителей» - дис-
курс продажи Родины за еду. Первородства за чечевичную похлёб-
ку. Ничего кроме похлёбки в их наборе ценностей, на поверку, нет. И 
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раньше не было.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пошла череда посадок тех, кто встал на путь предательства еще в 

прошлом году. Длительное время шло следствие. Сейчас пришло вре-
мя вердиктам. Сроки как вы видите внушительные. И это прекрасно. 
Потому что работать на украинскую разведку это настолько зашквар, 
что не подлежит никакой оценке. Ниже опуститься просто нельзя.

Это ещё не конец
М. Симоньян может получить в управление часть каналов патрио-

тической направленности, которые наделали ошибок в своей редак-
ционной политике. Ряд ошибок проверяется на внешнее финансиро-
вание.

ДВКР (департамент военной контрразведки ФСБ) выявил две сетки 
в патриотических российских телеграмм-каналах и общее количество 
в 14 эпизодов поддержки вбросов ЦИПСО прямо или опосредованно, 
причем с участием военкоров. 

Речь о двух крупных сетках, всем известных.
То, что Минобороны запретило без своего ведома политикам ез-

дить в зону СВО – последствия общего решения. В информационной 
среде оказалось много дыр, некоторые рукотворные.

Админы каналов объясняют: нам дало задание руководство. Все 
наши делали и я делал. Руководство для приличия уже полежало в 
клинике. 

Но с Марго теперь придется договариваться. Скоро эти активы пе-
редадут в её руки по приказу.

Readovka
На чемпионате мира по фехтованию украинка нарушила регламент, 

вместо рукопожатия направив на россиянку саблю — провокаторшу 
не стали дисквалифицировать, а протест русской спортсменки откло-
нили

На чемпионате мира по фехтованию, который сейчас проходит в 
Милане, украинская саблистка Ольга Харлан отказалась пожать руку 
российской спортсменке Анне Смирновой. Украинка выиграла поеди-
нок со счетом 15:7, после чего в ответ на протянутую россиянкой руку 
агрессивно выставила вперед шпагу, тем самым нарушив регламент 
и фундаментальные правила соревнования, не говоря уже о том, что 
проявила неспортивное поведение.

Хоть, согласно правилам FIE, «отказ фехтовальщика приветствовать 
соперника, рефери и зрителей до начала поединка или после послед-
него удара» должен привести к дисквалификации, а россиянка была 
вынуждена час прождать на дорожке, чтобы поединок посчитался 
свершившимся, украинскую провокаторшу не дисквалифицировали, 
и она спокойно перешла в следующий раунд. При этом, по информа-
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ции СМИ, судьи не стали удовлетворять протест спортсменки из РФ 
в связи с выходкой ее соперницы, что в очередной раз подтвердило 
предвзятость современного большого спорта.

Захар Прилепин
Жан Беленюк, украинский борец, а ныне депутат, написал про эту 

вот фехтовальщицу, что нашей руки не подала: что была договорен-
ность (!) с руководством международной федерации, что они позво-
лят ей так себя вести - обойтись без рукопожатия.

Но барышню кинули.
Украина. Что ж за дура такая стала.

Маргарита Симоньян
Для тех, кто не помнит, когда и почему началась эта война. Не зна-

ет или не хочет знать. 
В этот день убили Горловскую Мадонну.

Украина.ру
«Горловская мадонна» — юная Кристина Жук и её 10-месячная дочка 

погибли 27 июля 2014 года, когда вооруженные формирования Укра-
ины обстреляли улицы Горловки из установок «Град». В этот день, на-
званный позже «Донецким кровавым воскресеньем», погибли четве-
ро детей. Среди них была и малышка Кира. Девочка погибла на ру-
ках у мамы, которая бежала, спасаясь от солдат ВСУ. Бабушка Киры не 
сразу смогла найти дочь и внучку. Мёртвая Кристина лежала на траве 
городского сквера, всё ещё прижимая к себе дочь. 

В секторе, откуда вёлся обстрел, тогда стоял батальон «Артёмовск», а 
также 93-я отдельная механизированная бригада с РСЗО БМ-21 «Град» 
на вооружении. В 2014 году бригадой командовал полковник ВСУ Олег 
Микац, который разделял взгляды украинских националистов.

Приходько РИК
Указом временно исполняющего обязанности Главы Донецкой На-

родной Республики Дениса Владимировича Пушилина 27 июля был 
объявлен Днем памяти детей – жертв войны в Донбассе. Сегодня по 
всей Республике чтут память деток, погибших от террористических атак 
Украины, которые продолжаются уже 9 лет. Мы будем чтить и помнить 
этот день всегда! Вечная память невинно убиенным жителям Донбас-
са.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Правильно ли списывать Африке долги,
• Провальное наступление проваливается все глубже,
• Кто принял решение отступить из Херсона,
• Удар по Таганрогу,
• Удар по Днепру,
• Свято-золотой рубль как эталон благословления

Тот самый Олень
Саммит «Россия-Африка» стал поводом для многочисленных мемов 

и едких подколов. Представительство форума, действительно, ожида-
лось более увесистым - в Кремле и МИДе витает легкий привкус разо-
чарования. 

Ставка на геополитический эффект от саммита по большому счету 
не сыграла, саммит не оправдал высоких ожиданий. Запад, и в пер-
вую очередь Вашингтон, Париж и Лондон, в этом году буквально со-
рвали повестку саммита, оказав беспрецедентное давление на афри-
канские страны - многие из ожидавшихся в Питере представителей 
ведущих стран  черного континента были вынуждены отменить свои 
визиты, другие понизили статус своих делегаций. В Питере ждали не 
дам в пестрых нарядах с кольцами на шее. Южноафриканский пре-
зидент и премьер не приехали. Пленарка в формате «Путин и пусто-
та» была более чем показательна. На безрыбье пришлось чествовать 
председательствующего в Африканском союзе президента Коморских 
островов, в унисон с ним осуждая очень к месту для нас произошед-
ший госпереворот против откровенно враждебного нашей стране гла-
вы Нигера (друга Зеленского), и делать акценты на президенте Зим-
бабве, поддержавшем СВО, покупая его лояльность дорогими подар-
ками и новеньким вертолетом МИ-38. 

Из по-настоящему важного можно было выделить только встречу 
с президентом богатого Египта, но он приехал с чисто утилитарной 
целью - Каир был одним из главных потребителей украинского зер-
на, поэтому сейчас заинтересован в зерновой сделке уже с Россией, 
и активно двигает свой формат и услуги хаба для российского зерна. 
Но если украинское зерно из портов Одессы африканские страны-та-
ки покупали, то российское зерно наши африканские друзья, памятуя 
публичные заверения, очень хотят получить забесплатно и побольше. 
При этом России придется выделять зерно или из резервных фондов, 
которые хранятся на «черный день» (простите за каламбур, мы специ-
ально), или покупать на внутреннем рынке. За любовь Африки России 
придется заплатить.

Всё это, конечно, не сильно доставляет оптимизма по итогам сам-
мита, однако мало кто понимает геополитический замысел Кремля. 
Цель не только и не столько сиюминутные выгоды, демонстрация вы-
хода из дипизоляции и возможность по-черному отомстить Парижу 
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и Вашингтону. И не только алмазы, платина, золото, бокситы, титан, 
уран, нефть, фосфаты и другие полезные ископаемые и стратегиче-
ские металлы. 

На кону, и это главная сакральная миссия африканского трека - без 
малого мировой передел и переформатирование ООН, в котором стра-
ны Африки будут иметь большое значение. Африка это про будущее, 
и на этом направлении у нас есть реальные успехи и перспектива со-
здать пояс лояльных государств. Совсем неслучайно сейчас в МИДе 
идет масштабная переориентация сотрудников с европейского на аф-
риканское и азиатские направления. «Послом в Тунис» - это сейчас уже 
не мемный повод для стеба, а престижная и перспективная диплома-
тическая работа. Кремль запустил свой глобальный проект, и это зна-
ковое событие, важность которого ещё только предстоит оценить.

Русский тарантасъ
Сергей Мардан в максимально доступной форме разложил суть Аф-

риканского форума, который готовился очень долго. 
Так же долго, как планировался синхронный выход из «зерновой 

сделки». И еще синхронно с форумом в Санкт-Петербурге и оконча-
нием «Черноморской продовольственной инициативой» планирова-
лись масштабные удары по украинским портам на Черном море и Ду-
нае.

И что-то подсказывает, что список ходов в этой комбинации еще да-
леко не закончен. Переворот в Нигере как-то тоже очень вовремя слу-
чился.

Логика Маркова
Кому Путин первому дал слово после себя и главы Африканского 

союза? 
Главе Буркина Фасо. И это изумило. 
Это самый молодой кажется из лидеров стран Африки. И это тот са-

мый единственный лидер, который в военной форме и вся его коман-
да в военной форме. Именно там, в Буркина Фасо, активно работает 
Вагнер. 

И лидер Буркина Фасо не подвёл. Его выступление было о борьбе 
с империализмом, о том, что африканские страны вместе с Россией 
должны заставить уважать страны Африки. В общем Россия и Африка 
вместе против старых враждебных империалистов Европы и Амери-
ки. И закончил он речь как Че Гевара или Фидель Кастро «спасибо, то-
варищи. Родина или смерть!». Наш человек! Ибрагим Траоре. Новый 
герой.

ЖИВОВ Z
Сегодня Тринадцатый в ответ на вопросы подписчиков, какого рож-

на мы прощаем долги Африке, разразился государственной тирадой, 
что дескать «понимать надо», большая шахматная партия, геополити-
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ка, а 90% граждан нихрена не понимают. А тут вон и нефть, и золото, 
и вся Африка будет нашей.

А я вот его подписчиков хорошо понимаю. Ни мне, ни кому из моих 
знакомых государство за всю жизнь ни одного рубля долга не прости-
ло. 

Напротив, система взимания долгов у нас выстроена как часы: арест 
счетов, приставы, запрет выезда и регистрации сделок. Залететь на 
весь этот комплекс радостей можно за долг в 10к за электричество.

У меня еще свежи воспоминания когда я сидел без работы весь в 
долгах, на руках двухгодовалый ребенок, а коммунальщики выключа-
ют в квартире свет. 

А тут раз, и Африке списали 20 млрд долга. Не реструктуризирова-
ли (как делают западные страны), не забрали алмазами или еще чем-
то, а просто списали и все. Почему? Потому что. Геополитика, пони-
мать надо. 

Если нам что-то надо понимать, может стоит хотя бы попробовать 
объяснить?! У нас в конституции записано, что мы республика. Еще 
раз: не абсолютная монархия, а республика. В которой граждане не-
сут за все солидарную ответственность. 

И граждане искренне не понимают, почему их долги у них забира-
ют строго по закону и всегда вовремя. А Африкам и прочим союзни-
кам России такие же долги прощают и списывают потому что «пони-
мать надо». 

Россия за последние 10 лет списала долгов более чем на трилли-
он долларов. Но это не выдуманные деньги. Это недожитые, или до-
житые в нищете годы наших отцов и дедов. Это их деньги отдавали на 
развитие социалистических бантустанов. 

Хочется посмотреть результативность этих списаний. Вот списали 
Кении 100 млрд долга. Что получили взамен?! Сколько рублей благо-
даря этому заработала Россия, какие новые проекты получила? Сколь-
ко с этого налогов уплатили? Кто стал выгодоприобретателем этих спи-
саний, и что он делал после этого?

Вопросов очень много. На них никто не отвечает. И это людей от-
кровенно бесит. Потому что у нас в конституции республика, а в жиз-
ни абсолютная монархия. Спрашивают с нас как с граждан республи-
ки, а отвечают нам как подданным монарха.

Понимать надо.

Логика Маркова
Скрытым расизмом объята сейчас, во время форума Россия - Афри-

ка, украинская машина пропаганды. Больше всего они хотят унизить 
Путина и Россию и сказать, что вот Путин и Россия пали до Африки. 
Раньше беседовали с французами и немцами, а сейчас с африканца-
ми. И хотят как то расистски оскорбить африканцев, как и русских. 

Но прямо это сказать про африканцев им не разрешают американ-
ские и европейские хозяева. 

https://t.me/Evnshatun/3562
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Но сказать то гадости про Россию и африканцев очень хочется. Тем 
более, что государственная идеология украинского режима - замаски-
рованный неонацизм, а он же связан сильно с расизмом. 

Поэтому все пропагандисты украинского режима в эти дни в муче-
ниях. Им очень хочется вылить свой расизм на Путина и африканских 
лидеров. Но запрещено. Поэтому из официальной Украины идет  по-
ток сублимированного расизма. И неизлитый расизм жжёт изнутри 
гнилые души украинских бандеровских пропагандистов.

Политджойстик/Politjoystic
Россия очень удачно проводит форум «Россия - Африка», предла-

гая антиколониальную повестку, удобряя её зерном, образованием, 
медициной, разведкой ископаемых ресурсов, развитием энергетики 
и тд. 

…
Президент Путин становится очень популярным политиком на Аф-

риканском континенте. Да что там становится, уже является.

Обыкновенный царизм
Путин: сколько Советский Союз построил предприятий, электростан-

ций, сталелитейных заводов в Африке. Мы должны вернуться к этой 
практике. 

А потом в Африке ВНЕЗАПНО случится очередной переворот, и пред-
приятия, электростанции и сталелитейные заводы достанутся неиз-
вестно кому. 

Особенности национальной деколониальной политики.

Логика Маркова
Жестче надо, жёстче! Так говорим мы. И власть нас слышит. Вот по-

смотрите на форум Россия - Африка. Первым после организаторов, то 
есть себя и главы Африканского союза Путин дал слово Ибрагиму Тра-
оре. И это очень смело, даже дерзко. 

Траоре капитан армии, только в октябре 2022 года совершил госу-
дарственный переворот. Пригласил Вагнер из России. И будучи лиде-
ром Буркина-Фасо, формально не занимает пост руководителя госу-
дарства. 

И ему Путин дал слово первому из всех лидеров стран Африки. И 
Траоре, кстати, не подвёл. Он жестко выступил с антизападной и анти-
империалистической речью. И закончил словами Фиделя Кастро и Эр-
несто Че Гевары «Родина или смерть».

 Революция против диктатуры Запада - вот это главное. Путин ведет 
себя все жёстче и жёстче.

Национальный Z Курс
Не, ну наши люди эти африканцы. По духу наши, а это главное.

https://t.me/politjoystic/33556
https://t.me/ordinaryczarizm/2541
https://t.me/logikamarkova/7545
https://t.me/nationkurs/26901
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Рой ТВ - Максим Калашников
Итак, опять о списании долгов Африке на 20 млрд. Интересно, это 

за какой срок? 
Китайцы не списывают. Они забирают за долги порты, сельхозуго-

дья, месторождения. 
А тут такой аттракцион щедрости. Африке - чуток зерна бесплатно. 

Студентов учить бесплатно. Интересно, а будут ли вот так же возить 
учиться в лучшие вузы русскую молодежь из бедных семей, да из Но-
вороссии? 

Все понимаю: надо изобразить успехи и вроде как выход из между-
народной изоляции. Типа, Африку берем

 Да? При том, что ооборот торговли  РФ с Черным континентом - 
одна десятая от оборота Китая в торговле с Африкой и одна двадцатая 
от оборота торговли с ЕС. И тут решили изобразить себя великим ще-
дрым СССР,  благодетельствующим негритянские страны. Вам напом-
нить, что ничего хорошего это Союзу не принесло, только ресурсы от-
няло для развития русской глубинки. 

Лучше бы вы 20 млрд. долл. долгов списали русским аграриям и ма-
шиностроителям. А с африканцев брали бы натурой. А так... 

Говорите, Нигер из-под влияния Франции ушел, а он туда уран по-
ставляет? Так он туда и продолжит его гнать. Ибо валюта нужна нигер-
цам. Мощность всех АЭС Франции - 64,1 гВт. у РФ - 29,5 гигаватт. Вот и 
весь ответ. 

Чтобы идти в Африку, нужно победить в войне и самим стать вели-
кой научно-промышленной державой. А сырьевая страна - что может 
толком предложить сырьевым африканцам? Беспилотники - так и те 
иранцы больше и лучше делают. Даже при Горбачеве такого отстава-
ния нам не снилось. 

В общем, можно долго играть в СССР. Вот только финал получится 
не очень. Одесса нынче куда важней Найроби...

AGDchan
Многие будут возмущаться, а на самом деле, это совершенно пра-

вильный жест. 
Во-первых, страны Африки при всем желании эти суммы не возвра-

тят. А чтобы их возвратить, они полезли бы в кредиты МВФ, Мирового 
Банка и все равно ничего не вернули бы.

Во-вторых, мы выстраиваем новую континентальную стратегию с 
Африкой. Мы во всем при этом лучше Запада, бывших угнетателей и 
рабовладельцев, которых настоящие африканцы должны люто нена-
видеть (и ненавидят). И отчасти лучше китайцев, которые в Африку 
активно инвестируют, политических требований (в отличие от Запада) 
не выставляют, но они прямо китаизируют Африку. Это не от зла, но 
просто их много, очень много. Русских мало, они далеко не так бога-
ты, но они честные (должны быть!), добрые и сильные в вооружении. 
Оптимальный партнер для Африки. 

https://t.me/roy_tv_mk/4994
https://t.me/Agdchan/11221
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И всего-то стоит отказаться от денег, которые нам никто бы все рав-
но не вернул. 

Африка стратегический геополитический партнер России.

Холмогоров
А почему нельзя просто купить себе Сомалиленд и поставить под 

полный контроль? Хотя бы на паях с китайцами.
Ну то есть понятно, что будут отчаянно мешать америкосы, но это, 

думаю, преодолимо. Особенно если направить на обеспечение безо-
пасности сами знаете кого.

Александр Ходаковский
Я вот свожу все к научно-техническому превосходству противника, 

и закономерно возникает вопрос: а где же наши идеи и изобретения? 
Почему мы ничего не противопоставляем, - нечего? У нас же не жале-
ют денег на госкорпорации, которые вобрали в себя и мысль, и произ-
водство... Нельзя сказать, что мы ничего не можем и не делаем, но по 
прошествии времени мы как-то забыли, какой период нам довелось 
пережить....

Давайте я напомню, как высококлассные спецы покидали обнищав-
шую Родину и уезжали на запад, как лучшие преподаватели торгова-
ли мелками для травли тараканов на базаре, чтобы выжить, как спива-
лись и выходили из окна, утратив смысл жизни... У нас Питерский Во-
енмех, ориентированный на оборонку, единственный в стране из про-
фильных вузов дотягивает до отметки в тридцать два процента абиту-
риентов, идущих учиться по профилю - остальные вузы клепают ме-
неджеров и прочих... 

Это наши мозги  воюют сейчас против нас. Это изобретённый наши-
ми извилинами старлинк обеспечивает противника лучшей связью. 
Американцы не изобретают - они покупают идеи, - наши идеи. Вы по-
нимаете всю трагедию произошедшего в те, теперь уже далёкие, де-
вяностые годы? Воистину последний снаряд - в Ельцин-центр. Каждая 
жертва этой войны - это гиря на ногах вечнопьяного Бориса, который 
ради своих амбиций, тщеславия и гордыни кромсал страну, как тряпку. 
Каждая югославская смерть, каждая смерть в Чечне, каждая смерть в 
этой войне.... Мы только тогда сможем оправиться от последствий той 
пьяной оргии, когда заставим нашу страну учиться и работать, а не ис-
кать лёгких способов наживы.

Логика Маркова
Мария Захарова потрясла Украину. Она заявила, что одна из при-

чин конфликта в том, что украинцы хотят такого президента как Пу-
тин. А дальше все на Украине пошло по Фрейду,  - украинцы начинают 
мстить Путину за то, что он не стал их президентом.

Все украинцы знают, что это правда. Но правда, тщательно скрыва-
емая.  Зеленский уже сегодня дал распоряжение о запрете всем депу-
татам выезжать за пределы Украины, даже в командировку запреще-

https://t.me/holmogortalks/30229
https://t.me/aleksandr_skif/2813
https://t.me/logikamarkova/7539
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но выезжать. Все депутаты должны в письменной форме подписать, 
что они не хотят Путина президентом и что они считают Россию вра-
гом Украины. 

Внимание, вопрос. 
Догадайтесь, что то из этого есть что не соответствует действитель-

ности?

Сладков +
В ХАРЬКОВЕ СКУПАЮТ СОЛЬ И СПИЧКИ. ПОД КУПЯНСК ПЕРЕБРАСЫ-

ВАЮТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СИЛЫ, ОБОРОНА ВСУ ТРЕЩИТ ПО ШВАМ

Объясняет Readovka
«Обольем кiта пивом»: Зеленский поздравляет ВСУ с «великой по-

бедой»
Спустя два месяца кровопролитного сражения в предполье оборо-

ны противника Владимир Зеленский поздравляет свою армию с успе-
хом — она взяла руины Старомайорского. Правда, за пару дней до 
этого русские отобрали пару таких же сёл под Купянском, но об этом 
лучше не упоминать перед избирателями.

За время самоубийственных атак на Времьевском направлении про-
тивник понёс ужасающие потери в людях и технике. И это не доходя 
до основных оборонительных позиций русских — всё было лишь ради 
продвижения на 9 км и занятия снесённого огнём артиллерии села с 
лица земли.

Изначально после двух месяцев «победоносного контрнаступле-
ния» Зеленский планировал поздравлять солдат со взятием Мели-
тополя. Но «искупать коней в шампанском» не получилось, и теперь 
остаётся «обливать кiта пивом», объявляя «блыскучей перемогой» ка-
ждую взятую деревню без единого жителя.

Старше Эдды
Ежедневные потери в бронетехнике у хохла на фронте в районе Ра-

ботино, уже сопоставимы с таковыми времён Курской битвы (имеют-
ся ввиду ежедневные потери в технике у немцев). И это только один, 
хоть пожалуй и самый горячий кусок тысячекилометрового фронта.

Сладков +
Запорожье, Ореховское направление. Линия фронта наша. Против-

ник действительно усилил натиск. Мужики наши бьются, как львы. ВСУ 
заваливают трупами своих солдат и подбитой техникой подступы к на-
шим позициям.

Старше Эдды
Впереди ещё много работы, но самое главное, что российский во-

енный маховик раскручен и дальше у противника все будет очень пе-
чально. Это не шапкозакидательство, а чистая математика.

https://t.me/Sladkov_plus/8259
https://t.me/readovkaru/3906
https://t.me/vysokygovorit/12371
https://t.me/Sladkov_plus/8254
https://t.me/vysokygovorit/12372
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Сладков +
ЗАПОРОЖЬЕ, ОРЕХОВСКОЕ НАПРАВЛЕНИЕ. 
Противник успеха не достиг. Безусловно ВСУ пытаются взвинтить 

ставку. Но и вчера и сегодня ему не удалось продвинуться в направле-
нии его главного удара. Погода у нас отличная, все оборонительные и 
контратакующие факторы действуют на полную катушку. 

Над Токмаком мелькают пары самолетов нашей фронтовой авиа-
ции. Горе врагу.

Нам пишут из Янины.
Тем временем наша изумительная пропаганда перешла с рассказов 

о том, что «Украинский контрнаступ отражён» к рассказам о том, что 
«Ну доползли они наконец-то по предполью до первой линии нашей 
обороны И ЧО?»

Попробую ещё раз объяснить происходящее человеческим языком. 
Не так важно, насколько глубоко продвинулся противник, как то, на-
сколько сильно за время его продвижения изменился баланс сил на 
направлении.

Укрепления, какими бы мощными они ни были, включая минные 
поля, без необходимого наполнения укреплений и огневого прикры-
тия минных полей мало чего стоят. ТМка не выскочит из-под земли и 
не побежит вслед за «Леопардом» с криками «Стой, сука противная! 
Зря что ли я полгода в грязи пролежала!» Вражеская железка долж-
на сама наехать на эти мины в попытке преодолеть минное поле или 
обойти его, потому что... потому что у минного поля есть глаза, у глаз 
есть радиостанция, а на другом конце радиоканала, например, бди-
тельно релаксирует СОБ 152-мм артиллерийской батареи. И размини-
рование прикрытого огнём минного поля, любым способом - долгое 
и муторное занятие, которое увенчается значимым успехом только в 
тот момент, когда СОБа с его пушками будет гонять немедленная кон-
трбатарейка, так что машина разминирования и взвод сапёров смогут 
подойти и поработать, не будучи нашпигованы чугуниной чуть менее 
чем полностью.

Вместо СОБа могут быть мобильные «туристы» (ПТУРисты), могут 
быть вертолётчики, тоже с ПТУРами, возможны как вариации, так и 
комбинации.

Так вот. Если вы потратите на оборону «предполья» все ваши резер-
вы и ресурсы, причём сделаете это обоснованно, потому что в предпо-
лье у вас есть места, которые удобно оборонять, разменивая людей и 
технику по наиболее выгодному курсу, то выход противника к основ-
ной линии обороны - это очень-очень плохо. Не потому что вы непра-
вильно рассчитали оборону предполья, а потому что противник давит 
вас численным и качественным превосходством. 

Как я уже сказал, для прорыва нашей обороны противнику важна 
не глубина его проникновения в нашу оборону сама по себе, а изме-
нение баланса сил на участке. Если наши «стачиваются» быстрее про-

https://t.me/Sladkov_plus/8255
https://t.me/wehearfromyanina/2359
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тивника, то вместо непоколебимой стены «основной линии обороны» 
он может встретить пустоту или почти пустоту.

Именно ради того, чтобы резче поменять баланс на том участке 
фронта, где лежит главный желаемый им приз летней кампании, про-
тивник проводит атаки на других направлениях, в том числе и в пер-
вую очередь - на флангах Артёмовска. И многочисленные его «глаза» 
по нашу сторону фронта доносят ему, что и откуда едет туда, укреплять 
эти фланги. 

Именно ради того, чтобы противник потянул на север свои собствен-
ные подкрепления, начато наступление на северном фланге ЛНР. Если 
силы противника недооценены, то это будет растрата критически важ-
ных последних-распоследних боеспособных частей, которыми можно 
было бы поддержать фланги Артёмовска.   

Ответ на вопрос «Как же так получилось, что у противника такое чис-
ленное превосходство над нами, а местами ещё и качественное?» ле-
жит в зимних и весенних «мясных штурмах», которые сожрали льви-
ную долю мобилизованных осенью людей. Противник, постоянно про-
чёсывая тылы на предмет годных к мобилизации мужиков, успешно 
пополняется, обучая одних, пока других ловят, а третьи уже гибнут, 
прокладывая ВСУ дорогу вперёд.

BRIEF
Оставление Херсона было личным решением генерала Суровикина, 

неожиданно заявил командир батальона «Восток», замглавы управ-
ления Росгвардии по ДНР Ходаковский: «Вспомните, как обрушилась 
на нас правда об оставлении Херсона... Я тогда думал, что это было 
приуготовленное в высших эшелонах решение, реализацию которого 
«доверили» Сергею Суровикину, а потом выяснилось, что это было су-
губо его решение».

МАРДАН
История про то, что это Суровикин лично решил оставить Херсон, 

выгляди, мягко говоря, неубедительно.
Было бы интересно спросить об этом самого генерала.

Donrf
Маленькое наблюдение за спором - кто принял непростое реше-

ние по  Херсону. Меня эти споры в ТГ всегда изумляли. Можно ведь 
посмотреть видео. Где Суровикин предлагает, министр обороны при-
нимает решение

Нам пишут из Янины.
Неприличные вещи вы предлагаете, афтар!
Кого в наше время интересуют факты?
Кто пойдёт что-то проверять, выяснять, кто брал на себя ответствен-

ность за то или иное решение? 

https://t.me/rusbrief/140392
https://t.me/mardanaka/15484
https://t.me/donrf22/26085
https://t.me/wehearfromyanina/2362
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Только вредитель какой-нибудь, чес слово.
Вы что, не доверяете Ходаковскому?
Ай-ай-ай, как можно.
Бегом на последний пост! 
Скажите, чтобы вас расстреляли!
И только мне попробуйте не успеть!

Роман Алехин
А чего все накинулись на Ходаковского? 
Ведь его «придавило», как я понял, не личное решение генерала-ар-

магеддон Сергея Суровикина, а то, что Минобороны в тот момент не 
принимало никаких решений и пускало все на самотек. То есть, не сам 
факт решения, а в каких условиях он вынужден был принять решение 
о сдаче русского города Херсон, из которого звучало много обещаний 
политиков о том, что Херсон теперь навеки с Россией. 

Но если это так, как говорит комбат, то какая же лютая дезоргани-
зация царила в МО? И почему никто, кроме самого Суровикина, кото-
рый хотя бы взял на себя ответственность и принял решение, не был 
отстранен от командования?  Точнее, мы помним, что Суровикин на 
какое-то время заменил НГШ в эфире, как и на совещаниях с команди-
рами участвующих в СВО подразделений, но потом что-то сломалось и 
сломалось это еще до «Марша справедливости», а в тот момент, когда 
генералов МО, которые довели армию до такого состояния и до необ-
ходимости сдавать города, освобожденные кровью русского солдата, 
вдруг простили и дали возможность продолжать свои деяния.  

Это очень громкое заявление и довольно опасное для Александра 
Ходаковского, который проходит службу в структурах Росгвардии.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА КРП(б)
Не понимаю удивления по поводу обвинения Суровикина Ходаков-

ским в единоличном решении оставить Херсон.
Какое? Ходаковский как человек с самым гуттаперчевым позвоноч-

ником, всегда был рупором самых неприличных нарративов власти.
Вспомните кто первый заявил об «эвакуации» азовцев с «Азов-ста-

ли». Кто первым из «наших» озвучил этот термин.

Роман Алехин
Мог ли Сергей Суровикин сам принять решение об оставлении Хер-

сона?
А теперь по факту заявления Александра Ходаковского - не по чув-

ству «придавленности» , а по факту вообще возможности принятия 
такого решения Суровикиным.

Конечно, это глупость и зря Ходаковский ходит в подавленном со-
стоянии из-за фейкового «инсайда», который ему влили в уши. Скорее 
всего, кто-то сказал: что знает это от окружения генерала-армагеддо-
на.

https://t.me/Alekhin_Telega/7498
https://t.me/soldiers_truth/10332
https://t.me/Alekhin_Telega/7499
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Но вроде комбат «Востока» претендует на статус аналитика своими 
постами, а значит должен был связать раздачу жилищных сертифика-
тов перед отступлением с подготовкой отступления и понять, что Су-
ровикин очень далек от тех ведомств, которые реализовывали проект 
с сертификатами. Кроме того, такую эвакуацию самостоятельно, мимо 
МО и АП не провести, уж слишком много чиновников и депутатов за-
действовано было пиаре достижений. 

Да и последующие перемещения по должностям Суровикина не 
были бы возможны, если бы он провел эвакуацию без решения руко-
водства. 

Но, возможно, Ходаковский перепутал и речь шла не о том, что Су-
ровикин лично принимал решение, а о том, что он лично решал - КАК 
эвакуировать и лично руководил, кстати, единственной за всю СВО 
эвакуацией, к которой нет вопросов почти ни у кого. В отличии, напри-
мер, от эвакуации из Изюма, Балаклеи, Купянска, Лимана и Кремен-
ной, которую проводил ЗВО.  

Посмотрим на развитие событий. Если все же Ходаковского исполь-
зуют как таран на Суровикина, и сегодня поливать грязью любимого 
народом и армией генерала начнут те, кто называет себя «военкора-
ми», то значит, у Сергея Владимировича начали появляться карьер-
ные перспективы, которые многих не устраивают. 

Но опять на душе мерзко от мелочности и продажности, которые 
царят вокруг.

Логика Маркова
Ходаковский и Суровикин и Херсон. Патриотическое сообщество в 

России активно обсуждает слова создателя батальона Восток Алексан-
дра Ходаковского о том, что якобы оставить Херсон это было личное 
решение генерала Суровикина, а не решение министра обороны и не 
решение Кремля.

Этим словам Ходаковского мало кто верит. Большинство полагают, 
что такое важное решение не могло быть принято на уровне руковод-
ства СВО, а только на высшем политическом уровне.

Большинство также считает, что сделать такое заявление Ходаков-
ского очень сильно попросили с целью дискредитировать Суровики-
на. И это подготовка к наказанию Суровикина, который возможно бу-
дет обвинен в соучастии в мятеже Пригожина. 

Но людей, которые верят, что решение о Херсоне принял лично Су-
ровикин, таких людей я не встречал. Может, надо больше встречать-
ся?

Старше Эдды
Сообщают,что на Куйбышевском НПЗ произошёл взрыв,вроде как 

все обошлось без жертв и серьезных разрушений,а террорист уже за-
держан. Наверняка это очередной одноразовый дегенерат,который за 
шапку сухарей согласился выполнить задание ведомства Мамкиного 
пирожка ( начальника ГУР Буданова). 

https://t.me/logikamarkova/7535
https://t.me/vysokygovorit/12374
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Одноразовые дегенераты,основное оружие Киева в диверсионной 
работе на территории России. За копейки подонки готовы жечь ре-
лейные шкафы на железной дороге,сообщать данные о наших вой-
сках, подкладывать бомбы. Эти люди дегенераты,но не душевноболь-
ные и не маньяки с непреодолимой тягой к изнасилованию или убий-
ству. По моему мнение существенно сократить количество желающих 
работать на Мамкиного пирожка,станет кратное ужесточение наказа-
ния. 

Публичная казнь после быстрого разбирательства без права на за-
хоронение родственниками,это вполне себе адекватная и действен-
ная мера, в конце-концов Китай подобное практикует и не рефлек-
сирует. Мы же уничтожаем ракетными ударами одиозные фигуры на 
территории Украины (наёмники, командный состав),так чем же домо-
рощенные ушлёпки хуже?

Платон Беседин
Украинская ракета ударила по Таганрогу. Можно такое было пред-

ставить два года назад?

Это ещё не конец
В Таганрог прилетела ракета С-200, не Storm Shadow или SCULP, бал-

листическая ракета, переделанная в Польше. Стреляли из слепой для 
российского ПВО зоны. ПВО не успело сбить, причины выясняются. 

По всему - тщательно спланированный формат ракетного удара, осу-
ществить который ВСУ без международной поддержки не могли бы. 

Сейчас модернизировать ракеты (есть например для этого воен-
ный завод в польском Гданьске) Украине помогают ещё Нидерланды 
и Франция. Модернизируют в том числе электронную начинку снаря-
дов.

Ставки на август начали расти. Эскалация это уже тренд. 
Нужно защищать в тылу склады ГСМ в Крыму и Краснодарском крае, 

а также Ростовской области. Всё, до чего могут достать.
Обстрелы Белгородской области уже стали для многих обыденно-

стью. 
Для Донецка это стало обыденностью в 2015 году, сейчас после 16.00 

это город из «Я - легенда». Затем пойдут военные аэродромы подско-
ка и тактические взлетно-посадочные полосы в приграничной зоне. 
Баллистическая ракета даже с примочками GPS это инструмент при-
близительной точности. Поэтому расчет был видимо на попадание в 
военный объект (порт?), но и попадание по гражданской инфраструк-
туре ВСУ порадовало, так как у нас горе в мирном городе.

Черная пятница в Питере, черная пятница в Таганроге, разницу вы 
понимаете.

Обыкновенный царизм
В Минобороны РФ заявили, что ВСУ ударили по Таганрогу переобо-

https://t.me/pbesedin/2400
https://t.me/nonetutto/391
https://t.me/ordinaryczarizm/2548
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рудованной в ударный вариант ракетой комплекса ПВО С-200.
Украинская ракета была обнаружена и перехвачена в воздухе, ее 

обломки упали на территории города.
В результате теракта, совершенного ВСУ, есть пострадавшие среди 

местного населения, уточнили в ведомстве.
В свою очередь СМИ сообщают уже о 19 пострадавших. Никто из 

российский официальных лиц пока не сказал ничего про «красные ли-
нии». Видимо, их уже давно нет.

Логика Маркова
ВСУ обстреляли  Таганрог несколькими ракетами. 14 человек ране-

ны. Обстреляны просто жилые кварталы. Чистый терроризм. Это по-
литика  - «поднять цену украинской войны для населения России». По 
этой концепции ВСУ стреляют и будут стрелять по мирным населен-
ным пунктам в России как можно дальше и как можно больше. Терро-
ризм. И бороться с ним надо как борются с террористами.

ЖИВОВ Z
Пишут о прилете в Таганроге. Далековато от линии фронта. Пишут, 

что прилёт зенитной ракеты от комплекса С200. В воздухе подвис во-
прос: сбили ракету, или она долетела куда хотела. Если сбили, то по-
чему над городом, а не загодя? И наверное самый неудобный вопрос: 
почему атаки российских городов воюющей с нами армией другого 
государства называются террористическими?!

Правый Григоров
Атаки террористические, а государство, их осуществляющее, не тер-

рористическое. Удивительная война у нас.

МАРДАН
В Таганроге - прилет в центре города.
А Зеленский спокойно приезжает в Одессу.

Zаписки мичмана Птичкина
Об ударе по Таганрогу и «санитарной зоне»
- Дальность С-200 — до 240 км.
- Если ракету переработали под ударные задачи, — радиус скорее 

всего увеличен.  
- Для защиты от таких ударов тылового Таганрога необходима де-

милитаризация части Днепропетровской и Харьковской областей. 
- Для защиты Херсона и Запорожья — гораздо больше.

Обыкновенный царизм
Минобороны сообщило, что повторный удар был совершен перео-

борудованной зенитной ракетой в Азовском районе.

https://t.me/logikamarkova/7540
https://t.me/zhivoff/10297
https://t.me/grigorov_prav/2647
https://t.me/mardanaka/15486
https://t.me/rusfleet/9098
https://t.me/ordinaryczarizm/2549
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Российские ПВО перехватили выстрел, обломки упали на нежилой 
сектор. Последствия уточняются.

АДЕКВАТ Z
Террористическая ракетная атака Таганрога, как обычно в подоб-

ных случаях, вызвала на укроресурсах пароксизм неподдельного сча-
стья и многоголосое выражение надежд, что убитых москалей будет 
побольше. С последним у них не сложилось - перехват С-200 позволил 
не допустить жертв, обошлось только ранеными.

Каждый такой, с позволения сказать, резонанс на той стороне ло-
жится очередным слагаемым в и без того очевидное и общепринятое: 
государство, элементную базу которого составляют вот такие двуно-
гие, должно быть и будет демонтировано до последнего кирпичика, 
никакими другими средствами задача обеспечения нашей безопас-
ности решена быть не может. Что же до самой элементной базы, то ту 
ее часть, которая переживет разгром и капитуляцию, будет ждать дол-
гий и кропотливый процесс денацификации, безальтернативность ко-
торой также подтверждается каждой очередной подобной массовой 
реакцией.

Многие, конечно, успеют удрать до пана, чтобы существовать там 
на правах последнего сорта в атмосфере неизбежных любви и обожа-
ния со стороны местного населения. Против ничего не имею: условия 
существования, в том числе с поправкой на упомянутую атмосферу, 
сами по себе будут весьма сродни денацификации.

Книга Носовича
Напомню, в прошлом месяце фронтмен киевского режима Подоляк 

заявил, что войну нужно перенести на глубинную территорию России, 
чтобы обычные россияне прочувствовали, что война не где-то там в 
Украине, а с ними, рядом. События последующих недель - посильные 
потуги воплотить эту концепцию в жизнь. В Таганроге, в Самаре, Бел-
городе, Москве, под Москвой. 

Результат поставленной задаче явно не соответствует (а задача у 
любого террора одна: массовый психоз, паника). Слабенько. За такой 
неубедительный результат россияне должны быть благодарны своим 
спецслужбам. Но определенно есть над чем поработать в информа-
ционном плане. Россия слишком тихо и неслышно доносит до внеш-
него мира мысль, что стадию «невинной жертвы, которая просто обо-
роняется и пытается отбить свои законные территории» давно прое-
хали, причем проехала её сама Украина, официальные представители 
которой уже прямым текстом всё говорят. 

Запад за Россию этого миру не скажет

ЖИВОВ Z
РФ оставляет за собой право на жесткие ответные меры после ата-

ки Таганрога (МИД). 
Год назад можно было порадоваться таким словам. Полгода назад 

https://t.me/politadequate/7775
https://t.me/nosovichchannel/2348
https://t.me/zhivoff/10300
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изумиться. А сейчас их даже произносить не обязательно. Жесткий от-
вет- это снести разом все мосты и всю Банковую. Но у нас Зеленский 
недавно под носом в Очакове был. Ни один снаряд не разорвался. 

Две ракеты по Таганрогу - это попытка неизбирательной мести за 
удары по Одессе. Попытка неудачная. Вообще странно угрожать воз-
мездием на 2-й год полноценных боевых действий.

Наше возмездие - взятие Киева, убийство Зеленского и капитуля-
ция Украины. Но в Киев мы не очень торопимся, судя по последним 
словам Пескова, мы все еще ждём, когда Украина устанет и пойдет на 
переговоры.

МАРДАН
РФ решительно осуждает атаку киевского режима на Таганрог - За-

харова.
А вот это просто отлито в граните

Образ будущего
Просто совпадение. Wall Street Journal публикует инсайд о том, что 

Кремль отказывается обсуждать с Эрдоганом возобновление зерно-
вой сделки - «Путин не берет трубку».

В день, когда ракета ВСУ бьет высокоточным манером по центру Та-
ганрога. 

Запрет ударов по территории России формально обговаривается в 
зерновой сделке.

При этом известно, что нет вообще проблемы с трубкой: перегово-
ры Стамбула и Москвы при участии вездесущего Романа Аркадьевича 
идут активно.

То есть новость WSJ прямо указывает на авторов теракта против жи-
телей Таганрога: те, кто требуют возобновления зерновой сделки без 
предварительных условий, а это, как мы знаем, в первую очередь ус-
ловия России.

Kotsnews
Ракетным ударом уничтожено здание СБУ в Днепропетровске. По-

чему, спросите, не в Киеве? А тем, кто отдавал приказ, виднее. И тут 
без всякой иронии. Браво!

Обыкновенный царизм
Украинцы пишут, что здание уволилось две недели назад не исполь-

зовали с прошлого года. Но все мы знаем, что происходит, когда укра-
инец открывает рот.

МИГ России
МВД Украины сообщает, что погибших среди гражданских лиц в Дне-

пре нет. Никого даже не госпитализировали. И слава Богу, что мирные 

https://t.me/mardanaka/15491
https://t.me/obrazbuduschego2/14906
https://t.me/sashakots/41297
https://t.me/ordinaryczarizm/2551
https://t.me/mig41/27938
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жители целы.
Реально высочайшая точность.

Олег Царёв
Никак не мог понять, в какие здания попали ракеты в Днепропе-

тровске. Какие-то новые здания. Потом посмотрел на карту и понял. 
Ракеты в Днепропетровске попали в СБУ, а также в только что по-

строенный, незаселенный жилой комплекс, расположенный в трех-
стах метрах от СБУ. 

По этой причине никто из мирных людей не пострадал. Это очень 
хорошо.

ЖИВОВ Z
По поводу ракетного обмена Таганрог-Днепр скажу так: куда бы мы 

не попали в Днепре, целились а здание СБУ. А вот хохлы совершенно 
точно целились в мирный центр Таганрога. В детей и женщин. В этом 
суть.

Александр Жучковский
Всё-таки странная у нас война. Понятно же, что знаем куда и как 

точно попасть. Почему тогда так редко и выборочно? Вариантов толь-
ко два – либо ракет мало, либо сознательно затягиваем войну. Зачем 
затягиваем? Либо ВПК до должного уровня не разогнали, либо наде-
емся, что хохол надорвётся быстрее. Должно быть разумное объясне-
ние происходящему.

Русский тарантасъ
Не знаю как в Таганроге, но пишу вам из простенка под капиталь-

ной стеной. Версии пока разнятся - ПВО что-то сбило или наоборот, не 
получилось. Тряхануло весь Донецк.

ПС Прилетело в МВД

Евгений Шатун Николаев
Мефистофель Запада Бернар-Анри Леви приехал на Запорожье. 
Демон благославляет «зверя» по имени «леопард»  убивать рус-

ских. 
По моему скромному мнению это именно он убил Дашу Дугину(а 

украинская ведьма служила только исполнителем) 
Его нужно будет судить вместе с другими главными военными пре-

ступниками за чернокнижие и призывы к геноциду. 
А лучше отдать его в руки Александра Гельевича Дугина, что бы тот 

изгнал из него бесов. 
Это будет справедливо и благочестиво.

AGDchan

https://t.me/olegtsarov/7456
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Уничтожим врага, освободим Украину, тогда и переведем дыхание. 
А пока, сражайся Арджуна, они уже все мертвы.

AGDchan
Это войны Яхве в самом разгаре.

AGDchan
Американские ракеты бьют по русским городам. Американские ра-

кеты убивают русских людей.

AGDchan
А в России в элите спокойно чувствуют себя либералы, идейные сто-

ронники американских ракет.

AGDchan
А в сети спокойно себя чувствуют себя админы телеграм каналов, 

прямые пособники американских ракет.

AGDchan
Если без репрессий, то все так и будет.

AGDchan
В Самаре взорвали завод. Пособники американских ракет.

AGDchan
Нам нужны единодушие, содидарность, сплоченность, взаимопо-

мощь и новая этика войны. Те, кто открыто и внятно, словом и делом, 
душой и телом с СВО должны понять, что все братья и сестры, кото-
рые открыто и внятно, словом и делом, душой и телом в СВО, на одной 
с нами стороне в смертельной битве. Нельзя позволять между свои-
ми оскорблять друг друга, ругать друг друга, дискредитировать друг 
друга. Все переносим на после Победы. Думаю необходим патриоти-
ческий мораторий на усобицу. И это касается всех - власти и народа/
фронта. Нарушающих это правило победы следует подвергать остра-
кизму, а затем карать. Где бы они ни находились.

Сладков +
ЯПОНИЯ МОЖЕТ ЗАПРЕТИТЬ ПОСТАВЛЯТЬ НАМ АВТОМОБИЛИ ОБЪ-

ЁМОМ БОЛЕЕ 1,9. И ДЕТАЛИ. ЭТО РАЗ. НО НЕ МОЖЕТ ПРЕКРАТИТЬ ПО-
СТАВКИ. ЭТО ДВА. 

А вообще, в Токио тугодумы. Китай давно форева. Сделают «япон-
ские детали» не хуже родных. Не хуже, но дешевле. А машины… Я тут 
в Москве был в автосалоне. Дешевле космический корабль купить, 
чем новый японский автомобиль, похрену какого объема двигатель. 
А б/у авто привезут любой, и не так дорого. 

https://t.me/Agdchan/11239
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Короче, жизнь продолжается. А санкции нам до одного места.

Что-то знаю / Павел Данилин
США не знают, что дальше делать с Зеленским, сообщил американ-

ский публицист, лауреат Пулитцеровской премии Сеймур Херш. «У Зе-
ленского нет иного плана, кроме как держаться. Как будто он сиро-
та - несчастный подкидыш в пеленках. У нас нет никакого представ-
ления, что думает на самом деле Зеленский и его окружение», - ска-
зал источник Херша в американской разведке. По словам собеседни-
ка, Украина - «самая коррумпированная и тупая страна в мире», а ее 
«поддержка президентом США Джо Байденом может быть связана с 
тем, что Зеленский что-то знает о Байдене, а не только с тем, что он 
помогал сыну Байдена».

__

Какая-то гипертрофированная субъективизация Зеленского.

Сладков +
Интересная ситуация в Бердянске (Запорожье). Чисто курортный го-

род, отношение к возврату в Россию положительное, люди приветли-
вые, проезд через посты не мучителен, ремонт улиц и дорог идёт ак-
тивнейший.  Но! 

Машин с украинскими номерами большинство. 
Уличные указатели на украинском языке. Не очень приятная ситуа-

ция, как по Украине едешь. И!!! 
Подчеркиваю, я не воюю с мовой. Если так, — сделайте таблички, 

бляха-муха, на русском и украинском! И давайте перерегистрацию ав-
тотранспорта швидче робыть!

AGDchan
Многие не понимают, что такое деньги. И что такое золото-валют-

ные резервы. Все думают, что это такие особые универсально ценные 
вещи. А на самом деле это абстракции. Денег как таковых нет, как и 
ЗВР нет. Это обещания одних другим, причем кто кому должен опре-
делить очень трудно в силу размытости мировой финансовой систе-
мы. Банкиры и предприниматели любят говорить: “давайте дадим ко-
му-то денег или возьмем у кого-то денег”. Дать и взять деньги — все 
равно. Потому что их нет, у них нет бытия. Прекрасная работа Георга 
Зиммеля “Философия денег” об этом. Деньги что-то вроде моды, слу-
чайное и фатальное одновременно. Не случайно тот же Зиммель на-
писал “Философию моды”.

Любое суверенное образование (не скажу государство, так как в  на-
ших условиях суверенным может быть далеко не всякое государство) 
может объявить столько денег, сколько захочет. ЗВР никуда из страны 
в виде золотых слитков, товаров или вещей никогда не уходили. Про-
сто правительство подписало бумаги с обещаниями принять к оборо-

https://t.me/ctotoznayu/4702
https://t.me/Sladkov_plus/8252
https://t.me/Agdchan/11224
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ту другие бумаги в обмен на еще бумаги, обоснованные снова каки-
ми-то бумагами. Вся современная мировая экономика пузырь и пу-
стота. Это финансовый нигилизм. Мода. 

Поэтому не в деньгах счастье. А в свободе души. Душа способна со-
браться с духом и отринуть деньги — как религиозный догмат. Это и 
есть Мамона. Деньги — современная псевдо-религия, идол, галлюци-
нация. 

Традиционные религии основаны на транзакциях благодати. Полу-
чил благословение и сам благословил. Раньше монеты печатали жре-
цы как воплощение этой субстанции благодати. Сатанизм Нового вре-
мени начал издавать фиктивные деньги — пустые, основанные на про-
изволе какой-то интернациональной дряни типа Ротшильдов. Это пла-
нетарный гипноз, который легко рассеять. Надо просто плюнуть вла-
дельцам денег в лицо. И издать свои — настоящие, русские — деньги. 
Свято-золотые рубли. Как эталон благословения.

Россия - это Идея
Деньги не имеют бытия в христианском, человеческом смысле, но 

являются носителями некоего анти-бытия. Деньги — это попытка ма-
терии (которая сама по себе ничтожна и становится действительной в 
виде вещей только после воздействия ума, духа ) стать самостоятель-
ной и настоящей. Вкладывая усилия в преумножение денег как тако-
вых мы не обустраиваем мир вокруг, а помогаем капиталу обустра-
ивать мир таким образом, как он хочет. Если представить на минуту, 
что капитал это что-то вроде личности со своими целями и желания-
ми (подобие субъекта) и посмотреть на мир его глазами, станет оче-
видно, что он служит только себе самому и делает это довольно эф-
фективно. Это касается и психики его «владельцев», и общественных 
отношений, и политики и истории. Капитал использует все формы че-
ловеческого бытия как паразит, пока от носителя не остается иссушен-
ный труп. Капитал уничтожил общество (вымирание в развитых стра-
нах), культуру (поп-культура), цивилизации (колониализм). Никто не 
хочет быть богатым, все хотят быть счастливыми. А счастье это «по-
бочный продукт» бытия.

AGDchan
Люди любят деньги, потому что им чудится, что в них еще сохрани-

лись следы Бога. Но этим пользуются враги Бога — Ротшильды, они 
имитируют эти следы, наделяя деньги способностью к искусственно-
му провоцированию экстатических опытов.

AGDchan
Потребление всего за пределами жизненно необходимого - это грех, 

преступление и наркотическая зависимость. Конечно, людям нужна 
еда и вода, соль и каша. Людям нужна крыша от дождя и снега и теп-
ло. Нужна посуда и одежда. Нужно охранять, воспитывать и подни-
мать детей. Нужно поддерживать стариков. Людям нужны знания и 

https://t.me/rossia_eto_idea/332
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Закон Божий, а также пронзительное вникание в то, как оно есть на 
самом деле. Людям жизненно необходим поиск истины. Но это одна 
сотая от того, что требует освиневший в комфорте современный чело-
век. Или даже одна тысячная. Надо спасать бессмертную свою душу, 
а не гоняться за дьявольскими химерами потребления. Сам посади и 
сам съешь. И Евангелие читай. Остальное излишество.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Сказочно удачное попадание в Днепровскую СБУ,
• Линия фронта наша,
• «Вагнер» угрожает Польше,
• «Вагнер» наведет порядок в Африке,
• Образ прекрасной Африки и что может ему повредить,
• Новости истории,
• Новости спорта

Русский инженер
Конечно, не было никого в здании СБУ. Мы помним, оно пустое, по-

этому внезапный удар был именно днём. 
Upd. Напомнили коллеги, что у укров какой то новый праздник го-

сударственности. И вроде как там был банкет в подвальном помеще-
нии, с кучей випов. Если это так, и попадание как раз очевидно в пер-
вый этаж и подвал, то возможно этот Искандер выбил жирный страйк

Lobaev Z
Еще раз про здание гестапо-СБУ в Днепропетровске.
Наши источники сообщают, что вчера после прилета туда карающе-

го «Искандера», эфир был полон криков, ора и паники. Минимум на 
нескольких языках. Не только на исковерканном русском (мове), но 
и на английском, а также французском. Вроде слышали и немецкий, 
но тут ребята не ручаются точно, ввиду перехвата лишь обрывочных 
фраз.

Так что, друзья, там кого-то очень жирного(ых) накрыло. Прямо 
очень-очень! Оттуда и массированное хрюканье в укропомойках про 
«пустое здание». И сидели там не только тарасики, но и их белые (а 
может уже и черные?) господа, обучавшие сотрудников оккупацион-
ной администрации Салорейха премудростям управления стадом и 
уничтожения нелояльных.

ЖИВОВ Z
Пишут, что встречный удар Искандером по Днепру пришелся акку-

рат в иностранных специалистов. Мол куда бить знали точно, и попа-
ли куда хотели. У меня тогда только один вопрос: почему мы по ним 
бьем исключительно в отместку за что-то, а не занимается их система-
тическим уничтожением?!

АДЕКВАТ Z
Вопреки многим мнениям, не считаю уничтожение филиала укро-

гестапо в Днепропетровске быстрым ответом за Таганрог. А считаю 
успешной реализацией разведданных. Относительно совпавшей с Та-
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ганрогом во времени.
Вереницы «скорых» у развалин и призывы срочно сдавать кровь на 

городских ресурсах показывают, что накрыли там хорошо и многих, 
возможно, включая и какое-то количество иностранных кураторов. До-
вольно очевидно, что для такого накрытия нужен был удар не в про-
извольно взятое время, а во вполне определенное. Причем опреде-
ленное много скорее агентурным путем, чем средствами технической 
разведки.

И следующих ударов подобного рода следует ждать вне увязки с 
любыми другими событиями, а тогда и именно тогда, когда появятся 
очередные разведданные в виде своевременной информации о сле-
дующем сборище, размах которого заслуживает ракеты. Будь это сбо-
рище гестаповским, армейским или любым другим.

Логика Маркова
Вчера в Днепре был нанесен ракетный удар по зданию СБУ. А раке-

той ПВО ВСУ поражен жилой дом. Как обычно. 
А что пишут украинские пропагандисты- просто не верьте. 
При этом можно сказать, что если не было бы обстрела ракетами 

армии России, то и не было бы удара ПВО ВСУ?  Можно. Это совер-
шенно верно.

Но верно и то, что если бы не было 8 лет ударов ВСУ по городам Дон-
басса, если бы не было террористической незаконной хунты у власти 
на Украине, то и не было бы ударов ракет России по военным объек-
там в городах Украины. 

Украина фактически оккупирована США. ВСУ это армия предателей, 
которые служат оккупанту. А армия России освобождает Украину от 
оккупации.

Олег Царёв
Да, кстати, поскольку основной поток грузов на Украину идет не че-

рез украинский порт Рени, а через молдавский Джурджулешты, то для 
того чтобы окончательно закрыть товаропоток, идущий на Украину, 
необходимо нанести удар либо по порту Джурджулешты, либо по мо-
стам рядом, по которым следуют эшелоны и фуры. 

То, что по украинским законам порт Джурджулешты находится на 
украинской земле, не так давно напомнил губернатор Херсонской об-
ласти Владимир Сальдо. После ударов НАТОВскими ракетами по мо-
сту на Чонгаре он заявил о возможных «очень серьезных» ответных 
мерах, упомянув в этой связи мосты в Одесской области и у молдав-
ского порта  Джурджулешты. При этом он отметил что Джурджулешты 
были в составе Украины, но их незаконно передал Молдове «режим 
Ющенко», бывшего президента Украины. 

После этого МИД Молдавии вызывал посла РФ Олега Васнецова. 
Официальная формулировка — из-за высказываний Владимира Саль-
до об ответе за удар ВСУ по Чонгарскому мосту. 

https://t.me/logikamarkova/7548
https://t.me/olegtsarov/7463


ОГЛАВЛЕНИЕ 581ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

Другими словами — там услышали.

Владислав Угольный
Кратная сводка:
Мелитопольском направление: хохол наконец-то преодолел пред-

полье и вышел к нашей первой линии обороны в районе Вербового. 
Но это не точно.

Времьевский выступ: наши контр-атакуют в районе Старомайорско-
го. Если не получится вернуть эти позиции, придётся чуток отходить на 
флангах.

Артемовск: наши загнали туда подкрепление, ситуация «стабиль-
но-среднетяжелая»

Кременная: русские постепенно продвигаются к Жеребцу в его ниж-
нем течении

Боровая-Купянск: продолжаются работы по усилению нашего пла-
цдарм за Жеребцом с целью последующего наступления. Рыбарь, пи-
шущий про готовящуюся хохлами атаку Сватово - негодяй.

Как-то так.

Александр Ходаковский
Немного о положении дел по фронту... На Херсонском направле-

нии противник не отказывается от затеи закрепиться на нашем берегу 
и создать плацдарм для дальнейшего развития успеха - пока всё без-
успешно. На Донецком направлении несёт потери - есть информация 
о недовольстве в ряде подразлелений противника, понесших невос-
полнимый урон и находящихся на грани самовольного оставления по-
зиций.

На направлении Великой Новоселовки противник закрепляется в 
Старомайорском, пытается улучшить своё положение, - но успех носит 
локальный характер и чувствуется, что стратегических целей на этом 
направлении противник перед собой не ставит. Напротив, на Запорож-
ском направлении у него глобальные задачи, на решении которых он 
сосредоточивает максимальные усилия. При активном применении 
авиации противник предпринимал попытки прорвать нашу оборону в 
районе населённого пункта Работино - оборона стоит, задача против-
ником не решена Но, судя по всему, несмотря на значительные поте-
ри и отказ ряда подразлелений от участия в наступательных действи-
ях - противник продолжит таранить наши позиции в надежде, что мы 
прогнемся. Противнику сейчас крайне важно дать хоть какой-нибудь 
результат, чтобы подогреть остывающий интерес Запада к поддержке 
Украины.

Военная хроника
Сообщают, что ВСУ несут большие потери в Старомайорском.
Пока ситуация в этом населённом пункте остаётся неясной, поэто-

му первое, что нужно сделать, — выждать минимум 24 часа, чтобы 

https://t.me/zola_of_renovation/5629
https://t.me/aleksandr_skif/2815
https://t.me/milchronicles/2303
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всё встало на свои места. Но некоторые выводы относительно того, 
что там происходит, можно сделать уже сейчас.

Во-первых, Старомайорское, как и другие населённые пункты в этом 
направлении, обороняется по принципу разумной достаточности. Там 
используется ровно столько сил, сколько нужно на текущий момент.

Во-вторых, боевые возможности ВСУ на этом направлении, как и в 
Запорожье, сконцентрированы в узком коридоре, выйти за пределы 
которого они не могут. Если украинские войска сдвинутся вправо или 
влево от центральной дороги на 100—200 м, то их ждут минные поля. 
На участке основного наступления минные поля тоже есть.

В-третьих, опыт с обороной в селе Пятихатки показал, что зайти в 
село не означает взять его под контроль. В Старомайорском ВСУ ждёт 
аналогичная ситуация, поскольку артиллерия ВС РФ давно пристреля-
ла эти позиции, а вылеты авиации не прекращаются ни на день.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
247 полк ВДВ крошат отступающего противника и занимают пози-

ции в Старомайорском.
Противник откатывается, бросил технику (танк).
UPD: 247 полк ВДВ после взятия позиций был выведен для восста-

новления боеспособности. В штурмовых действиях принимает участие 
218 танковый полк, 60 бригада и отряды Шторм Z 114 полка.

ZSU Hunter 2.0
Знакомьтесь, военнослужащий 118 механизированной бригады ВСУ 

Грубыч Артем Янович. Попал в плен на Запорожском направлении и 
заявил, что с его подразделения никто не проходил подготовку за ру-
бежом. Как оказалось, он был не совсем честен перед собой. Но ему 
напомнили о недавней туристической поездке, поскольку интернет 
помнит все

Сладков +
НЕКОТОРЫЕ УКРАИНСКИЕ ВОЕННЫЕ ПОПАДАЮТ В ПИКАНТНЫЕ СИ-

ТУАЦИИ В РОССИЙСКОМ ПЛЕНУ
Конечно, я не злорадствую. Не хотел бы я оказаться в шкуре этого 

Артема, который в лагере НАТО угрожал нам, русским, а потом попал 
в плен, давал ложную информацию, я его и тут понимаю, но…

Я делюсь свим знанием: все те, кто хоть как-то противопоставил 
себя России в формате угроз или действий — они в поле зрения на-
ших спецслужб. И это не «Миротворец» или европейские санкции, — 
это деятельный интерес.

Наши спецслужбы до сих пор охотятся за боевиками спустя трид-
цать, двадцать лет после их преступной деятельности, — копните в 
интернете, посмотрите, сколько их и поныне ловят и судят, старичков 
уже.

А сколько лиц осталось на доступных архивных кадрах киевского 

https://t.me/rusich_army/10168
https://t.me/ZSU_Hunter_2_0/1119
https://t.me/Sladkov_plus/8266
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майдана, убийств солдат, видеоугроз россиянам, оскорблений Пути-
на… У России выхода нет, кроме как дожать ситуацию, и мы ее до-
жмем, это уже все понимают.

А дальше останется много работы. Я не говорю, что это убийства и 
диверсии по всему миру. Не наш метод. Но арест и суд — законно.

РИА Новости
Путин: противник на Украине везде остановлен и отброшен

Скабеева
Мы же не можем прекратить огонь, если на нас наступают — Путин

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Для наркозависимого Зеленского может всё быстро закончиться, 

если ПВО ВСУ случайно, как это произошло в Одессе со Спасо-Преоб-
раженским кафедральный собором, упадет ракета и разрушит вели-
чественное сооружение, самую большую синагогу в Европе «Золотая 
Роза» !!!

Одно, что вчера упало на жилой дом, а другое - если на иудейскую 
святыню! 

Если Одесский собор православные глотнули, как и захват Киево-Пе-
черской лавры, то уверен, иудеи за свою святыню Зеленского с лица 
земли сотрут !!!

ZERGULIO
Более сотни бойцов ЧВК «Вагнер» в Беларуси переместились в сто-

рону Сувалкского коридора (с) премьер-министр Польши Матеуш Мо-
равецкий

Так и запишем. Чтобы вся Польша накидала кирпичей - достаточно 
сотни бойцов ЧВК «Вагнер».

Юрий Баранчик
Ситуация для Польши становится угрожающей. Это точно. Хавайся 

в бульбу.
Польша, обладающая 150-тысячной армией и имеющая на сво-

ей территории 15 баз США и 5 баз НАТО, испугалась 100 бойцов ЧВК 
«Вагнер», которые выдвинулись к белорусско-польско-литовской гра-
нице в районе Сувалкского перешейка:

«У нас есть информация, что более 100 наемников группы Вагнера, 
дислоцированных в Беларуси, двинулись в сторону Сувальского пере-
шейка, - заявил  в субботу премьер-министр Матеуш Моравецкий, - 
Ситуация становится еще более угрожающей».

А что будет, если туда подойдет тысяч пять вагнеров? Все 150 тысяч 
перебросят, а правительство снова убежит в Лондон? Про реакцию 
Вильнюса в таком случае я молчу.

https://t.me/rian_ru/210578
https://t.me/skabeeva/20464
https://t.me/The_Kyva/5785
https://t.me/SergeyKolyasnikov/50907
https://t.me/barantchik/11330
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Олег Царёв
Поляк волнуется, что «вагнеровцы» будут маскироваться под бело-

русских пограничников и помогать нелегальным мигрантам проникать 
в Польшу. Или проникнут туда сами. Несмотря на недавние слова Лу-
кашенко, что ЧВКшники просятся на прогулку в Варшаву и Жешув, на-
сколько я знаю, «музыканты» просто поехали обучать белорусских си-
ловиков. Пока просто. 

Представляете, да? 100 бойцов Вагнера нагнали жути на польского 
премьера. Запаниковали и литовцы. И те, и другие сообщили, что экс-
тренно принимают меры по усилению границы с Белоруссией. В Вар-
шаве даже заявили о готовности полностью заблокировать границу с 
РБ. Интересно, они правда думают, что КПП остановят вагнеров?

Димитриев
Интересно, что и у Франции проблемы глобального порядка: не уда-

ется удержать под контролем традиционную зону влияния в Африке, 
не говоря уже о ее расширении. Волна переворотов последних лет в 
первую очередь касается бывших французских колоний в зоне Сахеля.

Возможно проигрыши Британии и Франции на глобальном уровне 
это часть общемирового процесса ухода национальных государств как 
таковых. И в обоих случаях уйти им помогает Россия.

Роман Алехин
От этих русских, особенно с черепом на шевроне, можно ожидать 

всего...
Дорого друг Юрий Баранчик рассуждает о том, что будет, если ЧВК 

«Вагнер» войдет в Польшу всем составом, если они так испугались 100 
вагнеров, которые выдвинулись к белорусско-польско-литовской гра-
нице в районе Сувалкского перешейка. То есть перешейка, который 
может соединить Калининградскую область с Белоруссией. 

Но ведь разве не для создания имиджа возможного нападения (кста-
ти, с Украиной все понятно, но как в этом случае нам надо будет го-
ворить: нападение или освобождение?) на Польшу было столько ин-
формационных неоднозначных атак: сначала Пригожин и Уткин пе-
ред строем рассказали о главной битве «Вагнера», потом Батька рас-
сказал о том, что вагнера хотят прогуляться на экскурсию в(на) Поль-
шу, а кроме того, нам напомнили, что 5 августа «Вагнер» вернется в 
зону театра боевых действий, но без уточнений - куда именно. 

Но думается, что самая важная битва - это не создание сухопутного 
коридора по недружественным государствам (ох уж эти сухопутные 
российские коридоры), а все эти повышения напряжения ситуации - 
это для того, чтобы Польша не разевала роток на западные регионы 
Украины, как минимум, до принятия условий России. 

Ждем, до 5 августа будут еще интересные новости.

https://t.me/olegtsarov/7471
https://t.me/russ_orientalist/15130
https://t.me/Alekhin_Telega/7513
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АДЕКВАТ Z
Очень долго, и второй раз за совсем небольшое время, Путин рас-

суждал о перспективе отжирания ляхами йододефицитной западен-
щины. Не выразил отрицательного отношения к этим намерениям ни-
как, ни словом, ни намеком, ни жестом, ни интонацией.

Яснее уже невозможно. Яснее только открытым текстом: жрите, да-
витесь, препятствовать не будем, последствия за ваш счет, что нам и 
требовалось.

Временное Правительство
Путин и Пригожин договорились? На второй день саммита «Россия 

- Африка» президент заявил, что Россия и дальше будет помогать ЦАР 
«в укреплении ее суверенитета и безопасности». Для «укрепления су-
веренитета» РФ все последние годы использует ЧВК «Вагнер» и дру-
гих альтернатив на горизонте не видно.

Заявление Путина совпало с прибытием в ЦАР новых групп вагне-
ровцев. И с очередным выступлением Пригожина, который рассыпал-
ся в комплиментах Путину по поводу его дальновидных решений в от-
ношении Африки.

Устойчивое ощущение того, что больше жаловаться на отсутствие 
денег на содержание ЧВК Пригожин не будет.

Образ будущего
Источники оценивают сумму подписанных контрактов ЧВК «Вагнер» 

с африканскими странами вчера и позавчера в $1,8 млрд. 

Логика Маркова
Западные сми трепещут от слухов из кулуаров форума Россия  - Аф-

рика.  В страхе и ужасе они пересказывают друг другу цифру в 1,8 мил-
лиардов долларов, якобы на эту сумму африканские страны догово-
рились с ЧВК Вагнер об услугах в области безопасности. И якобы При-
гожин очень благодарен Путину за прощение и поддержку проектов. 
Особенно грустят французские империалисты, потому что пока Вагнер 
заменял и выгонял в основном французские неоколониальные струк-
туры. 

Цифру в 1,8 млрд они конечно выдумали. У страха глаза велики. 
Но боятся они правильно. Ресурс безопасности, это один из основных 
продуктов экспорта России в Африку.

Образ будущего
Какие западные СМИ? Кто что выдумал? У кого-то веселая суббота?

Русский инженер
Интересные события в Африке. Честно говоря, такие темпы изме-

нений были в 89-91 годах, при крушении сферы влияния СССР, и сме-
ны режимов членов СЭВ, на прозападные. 

https://t.me/politadequate/7777
https://t.me/oreshkins/13445
https://t.me/obrazbuduschego2/14911
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https://t.me/rusengineer/1325
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А тут в одной стране переворот, другая вводит войска на террито-
рию третьей, в четвёртой начинается какой то движ, почти все лидеры 
континента внимательно слушают Путина и собрались в Москве... 

Неужели мой прогноз, что у третьего центра силы (Москва, Буда-
пешт, Вена) основная сфера влияния будет в Африке, потихоньку сбы-
вается? 

Продолжаем вести наблюдение

Логика Маркова
Почему Путин подарил бесплатно зерно странам Африки? 
1. Бедным странам надо помогать. Это долг перед принципами гу-

манизма для всех высокоразвитых стран, таких как Россия.
2. Помощь идет странам союзникам. Это значит, что Россия получит 

и прибыль от контрактов с этими странами по продаже их полезных 
ископаемых. 

3. Объем подаренного зерна это примерно 0,3% от экспортируемо-
го Россией зерна.

4. Часть зерна, который будут дарить, арестована в портах запад-
ных стран. Поэтому это еще и вызволение зерна из под  ареста.

5. Передача подаренного зерна это и построение инфраструктуры 
преодоления блокады экспорта российского зерна, которую строит За-
пад.

6. Подарок зерна это и оправдание отказа России от Зерновой сдел-
ки и оправдание ударов по портам Украины, оккупированной США.

7. Таким образом зерно будет подарено за счёт той сверхприбыли, 
которую Россия получает от увеличившихся из-за отказа от Зерновой 
сделки цен на зерно.

Политджойстик/Politjoystic
Конечно, это успех. Я про форум Россия - Африка. Нашими властя-

ми и организациями была проделана огромная работа. На африкан-
цев давили Штаты, европейцы, но они приехали. Просто это уже дру-
гая Африка, с другим сознанием. Западная пресса с отчаянием пишет, 
что они теряют Африку.

...
Важно, что форум провели мы, а не Китай. Ценно, что для Африки 

важны те же принципы международных отношений, что и для нас - 
с точки зрения защиты суверенитета, равноправия, экономического 
развития. Важно, что они видят в нас сильного партнера и у нас есть 
история сотрудничества еще со времен СССР. 

...
Президент Путин вчера 14 часов работал на пленарке, проводя двух-

сторонние переговоры и в полночь на встрече по украинскому кейсу. 
Такое никто не забудет из участников форума, потому что демонстра-
ция уважения к партнеру.

https://t.me/logikamarkova/7547
https://t.me/politjoystic/33561
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Образ будущего
Тонкий и в высокой степени дальновидный тезис Президента о том, 

что СССР-Россия побеждали нацизм в интересах всего человечества, 
и в тех же интересах всего человечества Африка борется с наследием 
геноцида, апартеида и колониализма, может привести к тому, что на 
параде Победы 9 мая 2024 года мы увидим новых друзей России по 
общей борьбе.

Царьград ТВ
Хорошо спели, душевно: гости из Нигерии исполнили гимн России 

на саммите в Петербурге
Славься, страна, мы гордимся тобой!

Олег Царёв
Даешь Африканский федеральный округ! Уже и кандидат на пол-

преда есть

Логика Маркова
Путин находится в великолепной физической и интеллектуальной 

форме. Путин вчера 14 часов активно работал только в публичной ча-
сти. А ещё же и не публичная есть часть, со своими помощниками. То 
есть в целом рабочий день Путина был около 15 часов.

 Хороший ответ тем, кто разгоняет лживые слухи о проблемах со 
здоровьем. Вам бы всем такое хорошее здоровье, как у Путина. Здо-
ровья Путину хватит ещё на два три срока.

Царьград ТВ
Африку не устроили зерновые подачки: «мы уважаем поставки рос-

сийского зерна, но приехали не за дарами»
Президент ЮАР Сирил Рамафоса на встрече с Владимиром Пути-

ным выразил благодарность от лица всех африканских стран за без-
возмездные поставки зерна, но сказал, что они приехали не за «дара-
ми». 

Рамафоса также вкинул удочку о возобновлении зерновой сделки 
и открытии Чёрного моря «для мировых рынков».

И эти туда же.

AGDchan
Сирил Рамафоса рискует повредить новому образу прекрасной дру-

жественной Африки, который начинает складываться в русском об-
ществе. Любое упоминание о «зерновой сделке» вызывает у россиян 
ярость и прямо бьет по престижу и авторитету Верховного Главноко-
мандующего. «Зерновая сделка» для русских предательство, и ника-
кого мандата на ее заключение никто никому не давал. Даже Прези-
денту приходится за нее в каком-то смысле оправдываться и пояснять, 
как нас в очередной раз обманул Запад.

https://t.me/obrazbuduschego2/14913
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Не случайно в ЮАР Путин не едет из-за требований МУС. Не стоит 
забывать, что среди африканских элит все еще сильны террористиче-
ские сети Сороса и другой глобалистской агентуры. Они-то точно про-
считывают последствия любого заявления в условиях сетевой войны 
против России, где фактор Африки приобретает все большее значе-
ние.

Рой ТВ - Максим Калашников
Итак, президент ЮАР Рамафоса не шибко доволен прекращением 

зерновой сделки и слетом «Россия-Африка».
Уже слышал сообщение о том, что возобновления зерновой сделки 

требует вторая экономически сильнейшая страна Черного континента 
– Египет. 

Сие лишний раз говорит о том, что никакие межпланетные самми-
ты и африканские хитрые планы не помогут, ежели ты войну в своем 
доме выиграть не сумел. И что все эти восторги «Мы идем в Африку!» 
яйца выеденного не стоят, коль ты не контролируешь северный берег 
Черного моря и не имеешь своего мощного торгового флота, каковой 
имелся в СССР. Ибо пресловутая сделка как раз работает на наше по-
ражение.

Умный еврей при губернаторе
Градус общей безграмотности либеральной интеллигенции мож-

но сравнить только с градусом ее же расизма. Как обычного, так и 
социального. Оба три этих качества либералов сполна проявились в 
комментариях к форуму Россия-Африка. Никаких других качеств либе-
ральная интеллигенция продемонстрировать не смогла. И понять, что 
именно она демонстрирует - тоже не смогла. Как обычно.

Кстати, для малограмотных. Одной из главных причин мировых войн 
XX века была борьба за колонии. Так что президент Уганды в своей 
речи - он сказал, что «империалисты  поссорились из-за нас», отсюда 
обе мировых войны - был совершенно прав. Знание это уровня стар-
ших классов средней школы. Но либеральный интеллигент во всем 
подобен Лоханкину, которого, как известно, из гимназии выгнали до 
7 класса.

ЧАДАЕВ
Меня тут на днях попросило одно СМИ прокомментировать содер-

жание форума Россия-Африка. 
Я слегка устал после полигона, поэтому ответил следующее. Пони-

маете, говорю, вот сейчас идёт украинский контрнаступ. В его резуль-
тате — вне зависимости от территориальных итогов — на территории 
Украины образуется значительный гендерный дисбаланс. В странах 
Африки же есть много молодых свободных мужчин, мечтающих о жиз-
ни в нормальном климате с «настоящей белой женщиной». А наш ми-
нистр обороны ещё за год до СВО обещал построить пять новых горо-
дов в Сибири. Вот и решали Путин вместе с африканскими коллегами 
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вопрос о том, кем эти вновь построенные города, собственно, засе-
лять. 

Смотрю, не опубликовали. А что я такого сказал?

Холмогоров
Я вчера написал, что если у русского патриота негрофобия, то воз-

можно он не русский, а американский патриот.
И сегодня прям большой пафосный ответ от юзера с ником «сибир-

ский реднек». То есть вот люди даже не скрывают, что являются кос-
плеерами западной правой субкультуры, вместо того, чтобы быть рус-
скими правыми.

Собственно это косплеерство, отсутствие самостоятельной русоцен-
тричной картины мира, иерархи ценностей и интересов и есть ахилле-
сова пята нашего правого движения. Косить под американцев и счи-
тать себя правыми. И не замечать того, что большинство этих редне-
ков готовы отрезать вам голову.

Об Африке, Турции, Греции, Китае, Индии, и любом другом объек-
те надо судить исходя из интересов русского этноса и русской полити-
ческой нации, ведущей сейчас тяжелейшую национально-освободи-
тельную войну.  И тут хорош тот, кто за нас или хотя бы не против нас.

А что касается реднеков, то США тратят в год на иностранную по-
мощь 47 млрд долларов. 32% суммы получает Африка. Это не креди-
ты. Это именно помощь безвозвратная. 

То есть Штаты за 1,5 года перекрывают всю сумму из списанных 
нами безнадежных долгов советской эры.

Эфиопия, к примеру, получает от  США почти миллиард, 922 млн. 
Они за эти деньги должны бы стоять по стойке смирно. Общий бюд-
жет Эфиопии - 15 млрд. долл.

И, тем не менее, Ахмед Али приехал в Москву. И, тем не менее, Эфи-
опия никогда не голосует за антироссийские резолюции, несмотря на 
колоссальное давление на нее.

То есть Африка это редкий случай, когда мы с малыми ресурсами 
перебиваем американцев с их огромными деньгами.

Почему, при этом, «реднеки» истерят в адрес нашей дипломатии? 
Лучше бы занялись критикой неэффективности родной, американской 
;)

Ребят, давайте завязывать уже с этим косплеерством.
Когда африканец в Африке и настроен против Штатов, он нам друг 

и брат. А вот кретинам, которые агитируют за африканскую миграцию 
к нам, надо надавать по ушам. Никто никуда не должен мигрировать. 
Все должны жить дома.

Образ будущего
Зерновая сделка была приостановлена не зря. Её перезапуск будет 

на более выгодных условиях.
Скоро Россия в неё вернётся. 

https://t.me/holmogortalks/30251
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Потому что Украина вернется в уже новый формат договоренностей. 
Удары по украинским портам были отложенной местью за аммиако-
провод, который был подорван на Украине, кроме того разрушение 
портовой инфраструктуры не помешает отгрузке и перевалке зерна и 
подсолнечника, в том числе подсолнечного масла. Утрачен «только» 
потенциал и возможности приема военных грузов. 

Ещё немного, и в возобновлении сделки будет заинтересована Рос-
сия, но не Украина.

И раз уже мы опять вспоминаем про зерновую сделку – да, Роман 
Абрамович сегодня опять в России и вечером будет обсуждать реша-
ющий драфт документа.

Гросси (МАГАТЭ) нам уже подыграл с ЗАЭС, не слишком осудив нали-
чие противопехотных мин по периметру буферной зоны. Кроме того, 
нам опять дали новые «гарантии» по подключению к свифту РСХБ, а 
мы в них снова поверим.

Царьград ТВ
Африка - новый центр силы, Западу придётся с этим с считаться! 

Главные итоги саммита «Россия - Африка» прямо сейчас подводит Вла-
димир Путин.

Логика Маркова
«Раб, который не восстает, не достоин сочувствия». Эти слова Ибра-

гима Траоре, лидера Буркина- Фасо, которые он сказал на форуме Рос-
сия  - Африка. Это слова об африканцах, которые не восстают против 
неоколониализма США и Европы.

Но это и слова об украинцах. Сейчас украинцы превращены в рабов 
США и НАТО. ВСУ это армия рабов. Но те граждане Украины, которые 
не восстают против марионеточного режима США- Зеленского, не до-
стойны сочувствия.

А восставший против американского рабства гражданин Украины 
достоин восхищения и поддержки. Только восстание против США и 
против из марионетки  - Зеленского, вернет достоинство жителям Укра-
ины. А пока от рабства их освобождает Россия.

Царьград ТВ
Про изоляцию России так много говорят, что мы и сами чуть было в 

это не поверили.  Но американцы просто пытаются обмануть - и нас, 
и весь остальной мир. У России есть союзники, и России есть что им 
предложить, а им - чем отплатить нам за помощь. Переговоры в Се-
верной Корее - лишь один из примеров.

МИГ России
Делайте новую страницу в Википедии: 29 июля 2023 года :
«АФРИКАНСКИЙ РАЗВОРОТ»
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Байден выделил Тайваню пакет военной помощи на $345 млн.
Пока война не будет перенесена на территории США весь Мир про-

должит пылать в адском огне войн.
Центр принятия решений не на украине и даже не в Европе. Насто-

ящая клоака и эпицентр человеконенавистничества находится в США. 
Живут за океаном и сыто подначивают всех против всех.

Дмитрий Медведев
Судьи убогого МУС продолжают оправдывать своё неисполнимое 

и поэтому опасное для мира на планете решение о выдаче ордера на 
арест Президента России. 

В очередной раз враги нашей страны наплевали на принципы меж-
дународного права и базовые правила международных отношений. В 
частности, на нераспространение действия международного догово-
ра на те государства, которые в нём не участвуют. Это краеугольный 
камень права международных договоров, да и договорного права в 
целом. 

В соответствии с Венской конвенцией 1969 года, если в договоре 
предусмотрены обязанности для третьих государств, то необходимо 
ясное и явно выраженное согласие этих стран выполнять такие обя-
занности. Наша страна не имеет никакого отношения к Римскому ста-
туту МУС и не обязана с ним сотрудничать. Его решения для нас ни-
чтожны до тех пор, пока мы добровольно не станем участником этой 
организации. А этого не произойдёт никогда. Мы презираем МУС и 
желаем ему скорейшей и мучительной смерти от недееспособности и 
бессилия.

Доводы, которые используют гаагские судобюрократы, суть бес-
прецедентное злоупотребление выданным им в рамках Римского ста-
тута мандатом. Они задумали, судя по всему, переписать основные 
принципы международного права в угоду суицидальным намерени-
ям дряхлеющего гегемона. Хотя они лишь «судьи», а не законодате-
ли. И забыли, что ludicis est ius dicere, non dare.

А вот и «доводы» – для наглядности: 
1) МУС имеет право на осуществление любых подобных действий.
Этих работающих по вызову юристов не смущает отсутствие у суда 

правоспособности для осуществления неограниченной универсаль-
ной юрисдикции в отношении международных преступлений. В соот-
ветствии с Римским статутом универсальная юрисдикция МУС пред-
усмотрена только в случае передачи Совбезом ООН на рассмотрение 
прокурора этого суда соответствующего производства, а ничего подоб-
ного в настоящее время нет и, понятно, не будет. Обладание же этой 
компетенцией в полном объёме возможно лишь после признания 
правосубъектности этого суда erga omnes всеми государствами мира, 
а вот с этим у МУС большие проблемы. Далеко не все государства го-
товы отдать шлюхам из этого учреждения юрисдикцию над собствен-
ной страной. Тем более что эти судебные проститутки выполняют пер-
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версии сутенёра с застарелыми болезнями, который сам участвовать 
в бордельных разборках не хочет.

2) Действия МУС «косвенно поддерживаются» членами Совета Без-
опасности ООН. Обоснование – у них «никогда не было возражений по 
поводу роли суда, его мандата или международной квалификации». 

У гаагских потаскух (пардон, «служителей Фемиды») вновь пробле-
мы как с элементарным счётом, так и собственной памятью. В числе 
тех государств, которые не участвуют в МУС и не признают его юрис-
дикцию, трое из пяти постоянных членов Совета Безопасности ООН 
– Россия, КНР и США. Последние, причём неоднократно, указывали 
этой организации на её место. Ещё в 2002 году был принят закон о за-
щите американских военнослужащих. Он разрешает применение во-
енной силы для освобождения любого гражданина США либо их со-
юзника, задержанного на территории третьего государства по ордеру 
МУС. Трамп тоже не жалел крепких слов в адрес этого так называемо-
го суда, а его администрация не брезговала экономическими санкция-
ми и визовыми ограничениями в отношении «персонала» МУС только 
из-за предположений о расследованиях преступлений военных США 
в Афганистане.

Правда, совсем недавно отличился деменционный дед Байден. 
Именно он – больной сутенёр, который, формально не участвуя в бор-
дельных разборках МУС, тайно руководит домом правовой терпимо-
сти. Наплевав на мнение Пентагона, он приказал своей администра-
ции передать в МУС сведения о «действиях России» на Украине. Нам-
то в принципе это до лампочки. А вот Минобороны США предупре-
ждало старика, что его действия могут открыть дорогу для уголовного 
преследования американских военных.

И последнее. Ордеры, прокуроры, процессы против России – всё 
это забавы наших врагов, которыми они развлекают себя от бессилия. 
И всё же надо помнить – это потенциально опасные игрища. И такого 
рода действия могут в какой-то момент действительно стать

casus belli.

Логика Маркова
Уже неделю спецслужбы Украины ведут массовую кампанию по за-

пугиванию населения России якобы готовящейся сейчас массовой мо-
билизацией. Эта кампания фейковая на 100%. И никакой мобилиза-
ции сейчас  власти России не готовят. Армию предполагается увели-
чивать за счёт контрактников и поэтому во всех регионах России сей-
час идёт массовая рекламная  кампания от российского государства с 
призывом записываться на контракт в армию России. А вот это очень 
правдивая кампания.

Юрий Баранчик
Буквально позавчера писал о том, что надо привлекать к СВО наших 

новых граждан из Средней Азии, как процесс пошел.
А если они начинают прикидываться, что у них второе гражданство, 

https://t.me/logikamarkova/7550
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то надо ставить перед выбором - или идут служить, или депортация 
из России с запретом въезда на 20 лет с одновременным лишением 
российского гражданства. 

Больше всего доставляет, конечно, позиция директора мусоропе-
рерабатывающего завода, который не хочет отпускать «высококвали-
фицированных» специалистов защищать Родину. Может, у него тоже 
двойное гражданство?

Царьград ТВ
Этого в игнор: Эрдоган названивает в Кремль
Президент Путин не откликается на просьбы турецкого султана о 

переговорах по возобновлению зерновой сделки. Телефонный разго-
вор, на котором настаивал Эрдоган, до сих пор не состоялся. Удиви-
тельно, почему?

Оставайтесь на линии. Ваш звонок очень важен для нас.

AGDchan
Точно такая же ситуация была после того, как Турция сбила наш са-

молет. Телефон в Кремле смолк. Обычные лоббисты и переговорщи-
ки также оказались под блоком. Тогда чтобы предотвратить войну с 
Турцией включился последний канал. И тогда он сработал. Эрдоган 
извинился (пояснив, что самолет сбили гюленисты по приказу ЦРУ), 
Путин извинения принял, США попытались скинуть Эрдогана (спецка-
нал сработал во второй раз, Москва поддержала Эрдогана), отноше-
ния были спасены. Так как Эрдоган сделал все выводы, особенно по-
сле столкновения с сектой гюленистов, то даже убийство посла России 
Карлова уже к аналогичному кризису не привело. Телефон в Кремле 
работал. Работал он и даже после поставок Анкарой Байрактаров не-
онацистам Киева. И вот он снова не работает. После выдачи азовцев. 
Я предполагал, что будет именно так. Так и случилось. Чтобы он вклю-
чился в прошлый раз потребовались чрезвычайные усилия. Не знаю 
будут ли сейчас они предприняты и кем.

Логика Маркова
Путин будет говорить по телефону с Эрдоганом в среду. По встре-

че давно решили, что такая встреча будет, но когда не решили и где, в 
России или в Турции, пока не решили.

BRIEF
Путин о нарушении договоренностей при возврате боевиков запре-

щенного в РФ «Азова» Украине: договоренности были. Других ком-
ментариев не будет.

Логика Маркова
То есть передачу азовцев Путин Эрдогану не простил.
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Осташко! Важное
Россия отвела войска от Киева по просьбе Украины – Путин
Президент рассказал, что весной прошлого года с Киевом была до-

говоренность о заключении окончательного договора, но когда ВС РФ 
отошли от столицы Украины, те отказались от всех договоренностей.

«Фактически был согласован проект этого договора, но после отво-
да наших войск из-под Киева – а нас просили это сделать, чтобы со-
здать условия для заключения окончательного договора, – киевские 
власти отказались от всех прежних договоренностей», – заявил Вла-
димир Путин.

Путин добавил, что «Украина получила свою независимость при 
распаде СССР» на условиях нейтрального статуса. «Для нас это имеет 
принципиальное значение».

Рамзай
А я вот нихрена не умиляюсь нашей честности. И слова Путина том, 

что нас «попросили» и мы, как телята, выполнили, а Киев нас обма-
нул, для меня не показатель нашего благородства, а показатель на-
шей глупости и незрелости. Нечем гордиться, когда нас так обманы-
вают! Это говорит об уме наших противников и нашей неспособно-
сти играть сложные дипломатические партии. Лучше бы промолчали, 
честное слово... 

Работать надо по другому. Как теперь с «зерновой сделкой» - не 
сделки, нет портов! Только так!

За Отечество! (@za_otchiznu)
Мы действовали в полном соответствии с Уставом ООН. Запад на-

чал войну на Украине.
Владимир Путин на встрече с главами делегаций африканских госу-

дарств по украинской проблематике. 28 июля 2023 года

Александр Храмов
А ведь Таганрог, куда сегодня прилетела украинская ракета, несколь-

ко лет входил в состав Донецкой губернии УССР с административном 
центром в Луганске. И если бы Таганрог в 1925 году не переподчини-
ли бы РСФСР, то сейчас его судьба мало чем отличалась бы от судьбы 
Бердянска, Мариуполя и других городов Северного Приазовья, заня-
тых российскими войсками в начале СВО.

Украинцы вместе с прогрессивным человечеством (тм) были бы свя-
то уверены, что Таганрог – это исконно украинская земля, подло окку-
пированная россиянами. Беженцы из Таганрога где-нибудь во Львове 
рассказывали бы западным СМИ о роддомах, разбомбленных россий-
скими агрессорами. Таганрогские партизаны, прижимая к груди жел-
то-синий флажок, готовили бы диверсии против оккупационной ад-
министрации.

Нации создаются и пересоздаются, у них нет незыблемых и от века 
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предначертанных границ, дедушек и бабушек очень многих нынеш-
них украинцев можно было бы легко переделать в русских и наобо-
рот. Харьков, если бы его прирезали к РСФСР, сейчас бы ничем не от-
личался от Белгорода, а жители Белгорода, окажись этот город в со-
ставе УССР (а некоторые представители Советской Украины в 1920-е 
годы всерьез предлагали его туда передать), сейчас люто-бешено бы 
ненавидели Россию и воевали бы в рядах ВСУ как миленькие.

То, что этот южный макрорегион распилили между двумя конкури-
рующими проектами нациестроительства, вместо того, чтобы утвер-
дить здесь единую русскую идентичность – одно из величайших пре-
ступлений большевизма, чьи последствия мы пожинаем и по сю пору.

Ярослав Белоусов
Дорогой Саша Храмов в своем посте совершенно верно подмеча-

ет обошедшуюся нам немыслимой кровью ошибку большевиков, из-
за которой, по большому счету, сейчас идет война за обширные про-
странства Новороссии.

И то, что, оставь большевики Таганрог в составе УССР, нам пришлось 
бы освобождать его со всеми сопутствующими жертвами и разруше-
ниями, - тоже абсолютно верно.

Но вот от чего я хотел бы предостеречь Сашу и дорогих читателей, 
так это от вульгарного понимания конструктивизма, которое заклю-
чается в заблуждении, что нацию можно выдумать и сделать чуть ли 
не ровном месте из воздуха. Да, у наций нет «незыблемых и от века 
предначертанных границ», тут я согласен с Храмовым. Но у каждой 
нации на самом деле есть этнокультурное ядро, независимо от того, 
«гражданская» она или «этническая» (то еще ложное противопостав-
ление). И это ядро имеет свойство то сужаться, то расширяться – это 
зависит от витальных (определяемых демографией) сил культурной 
общности, лежащей в основе нации, объединенной мифом об общем 
происхождении. Я уверен, что даже в самом плохом для нас сцена-
рии украинство не смогло бы охватить население расположенной в 
лесах коренной Великороссии, а в самом лучшем ля нас сценарии – 
мы вряд ли когда-нибудь переделаем в русских жителей Карпат и Га-
лиции, для которых воздействие культурных сил притяжения русской 
государственности почти не ощутимо. 

То есть нации, однажды родившись из определенного этнокультур-
ного материала, сужаются и расширяются, как сердце, в такт истории, 
а их периферия в зависимости от успехов и неудач переносится ту-
да-сюда, но сами ядра остаются неизменными.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересный исторический спор о том, были ли большевики иноа-

гентами. Глава RT Маргарита Симонян обвинила Владимира Ленина в 
том, что он брал деньги у немцев на русскую революцию. КПРФ воз-
мутилась и потребовала доказательств.

Интересно, что обычно коммунисты очень плохо знают историю на-
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шей страны, пользуясь мифами, но тут правда на стороне КПРФ.
Ни у нас, ни где бы то ни было еще, нет не сфабрикованных доказа-

тельств того, что Ленин или большевики (как партия) получали день-
ги от немцев на революцию. Кстати, очень показательно то, что даже 
Гитлер не смог такие вот доказательства найти. И «союзники» в после-
военной Германии.

А официальные обвинения, предъявленные большевикам в Рос-
сийской республике после третьиюльского переворота - суть состав-
ная часть общей политической борьбы, и то - большевикам удалось 
на суде доказать, в частности, по газете Правда, что иностранного фи-
нансирования газеты большевиков не было.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пришел ко мне в бот упоротый хохол с вопросом, зачем мы пришли 

на его землю с войной. Я спросил откуда он?
Он ответил что из Харькова.
Я говорю, ну Харьков это наша, русская земля и пришли мы, чтобы 

её, русскую землю, хохол по своему скудоумию не разбазаривал. 
Хохол начал возмущаться, мол когда это Харьков стал русским, он 

де всё время был украинским и земля эта украинская.
Я говорю - в каком году Харьков основан?
Он отвечает в 1654.
Говорю кем?
Молчит.
Переспрашиваю, кем основан Харьков в 1654 году?
Молчит.
Ну раз молчишь, говорю, значит знаешь, что Харьков был основан 

русским царём Алексеем Михайловичем Романовым. Так с какого ляда 
это украинская земля? Вот и пришли мы забрать эту русскую землю, 
которую вам оставили в свое время и которой вы торговать решили, 
отдать её заклятым врагам Руси матушки католикам проклятым. Не 
смогли вы, говорю, распорядиться нормально своей свободой, даро-
ванной вам русскими в 1991 году.

Ушёл хохол в бан матерясь и проклиная и всякие непотребства в 
виде gifок присылая. Но к тому я привык уже. Ибо нет за хохлами прав-
ды, от того и превратились они в злобных созданий.

А ты читатель коль духом слаб становишься, мол правое ли дело Рос-
сия делает, почитай кто города основал Одессу, Николаев, Донецк, Лу-
ганск. Историю княжества Киевского да Черниговского. Вопросы сни-
мутся. Землица там вся наша. А хохол нерадивый оказался. Торговать 
ею захотел, да предательство учинить, вот и постигла его кара небес-
ная.

Логика Маркова
Переименование «Родины мать» в Киеве в «Украина-мать» очень 

точно отражает суть современной украинской государственной иде-
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ологии - украсть всё у России и переименовать в украинское. Всё это 
переименование это ложь. Сохранить эти лживые украденные име-
на можно только с сохранением системы политического террора на 
Украине. Может это получиться? Может. Но скорее всего, самая на-
глая диктатура Европы - украинская русофобская диктатура, развалит-
ся на одном из поворотов истории. И большинство украденных имён 
будет возвращено. И памятник «Родина мать» опять вернёт свое на-
стоящее название, а воровское имя «Украина мать» будет выброше-
но на историческую свалку.

Сергей Миронов
Отечественный спорт не должен служить половичком для ног. 
 Поведение российских спортивных чиновников, которые, критикуя 

русофобскую политику МОК, продолжают считать себя составной ча-
стью этой системы, – настоящий «бюрократический мазохизм».

Глава Олимпийского комитета России Станислав Поздняков уверяет, 
что ОКР «является полноправным и полноценным участником Олим-
пийского движения». 

Только «полноправных участников» не используют как половичок 
для вытирания ног, они не ждут, пригласят или нет на Олимпиаду в 
Париже и на каких условиях. Лезть в окно, после того как указали – и 
не единожды – на дверь, да еще изображать при этом, что шагаешь 
по парадной лестнице с ковровой дорожкой, – стратегия, провальная 
во всех смыслах.

Считаю, что Олимпийское движение после расцвета в 60–70-е годы 
все больше скатывалось в кризис, пока не умерло совсем.

Сейчас это разукрашенный труп, которого жулики от политики и 
бизнеса дергают за руки и ноги, чтобы тот выглядел живым. Не нужно 
нам участвовать в этом фарсе. И вроде бы есть шаги в верном направ-
лении: объявлено о проведении в будущем году в России Всемирных 
игр дружбы. Но тут же чиновники уточняют, что это не альтернатива 
«традиционным» состязаниям, а «мощное дополнение» к ним.

Снова самообман! Пока мы мыслим себя «придатками» чего-ли-
бо, ничего путного не выйдет. Россия должна взять на себя инициати-
ву возрождения олимпизма, в котором не будет места дискримина-
ции, делячества, отказа от гендерной идентичности. Олимпизм дол-
жен объединять, а не разъединять людей. Это трудный путь, но любой 
другой ведет в тупик.

Филимонов LIVE
В этом контексте уместно напомнить всем атлетам, размышляю-

щим, не стоит ли выступать под белым флагом – нет, это преступле-
ние. Без Родины на Олимпийских играх вас сделают половой тряпкой, 
о которую можно вытирать ноги всем желающим.

Международный спорт – это продолжение мировой политики, они 
неотделимы. Спорт – проекция войны. Попытка заставить вас высту-
пать без флага и гимна России - это классическая социальная инжене-
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рия - задействование механизма т.н. «окон Овертона», когда абсолют-
но немыслимое пытаются сделать нормальным. Провоцируют раскол 
общества изнутри через спортсменов - лидеров общественного мне-
ния, которые согласились на такое предложение.

Ещё важно. Я снова обращаю внимание, что ни ОКР, ни федерации 
по закону не имеют права формировать команды под нейтральным 
флагом – только под флагом Российской Федерации. Это – федераль-
ный закон. Россия может отправлять на соревнования только спор-
тсменов, представляющих Россию. Другие желающие могут ехать за 
собственные средства и представлять самих себя. Только пусть потом 
не удивляются скотскому отношению. Инцидент на турнире по фехто-
ванию – это новая норма, а не исключение из правил.

P.S. Это пишу я – заслуженный мастер спорта России, в прошлом 
чемпион мира Георгий Филимонов.

Умный еврей при губернаторе
Про спортсменов всё-таки напишу. Понимаете, «большой спорт» - 

это сублимация войны. Больше ничего. Спортсмен на международ-
ных соревнованиях - солдат на фронте, он защищает Родину. Потому 
«выступление в нейтральном статусе» есть дезертирство. А «приня-
тие иного спортивного гражданства» - есть измена Родине. И именно 
так и только так ко всему этому следует относиться. 

А про «век спортсмена недолог» и «необходимость самореализа-
ции»  расскажите тем футболистам, кто возвращался в спорт, пройдя 
Великую Отечественную. И отдельно - игрокам того, настоящего Киев-
ского «Динамо». Да, Киевского. Образца 1942 года.

Царьград ТВ
Укрорежим диктует свою нацистскую повестку всему миру: Между-

народная федерация фехтования отменит рукопожатия между спор-
тсменами по окончании поединка и заменит их «приветствием на рас-
стоянии»

Решение принято после инцидента между украинской и русской са-
блистками. Мало того, что дисквалифицировать Харлан никто не со-
бирается, так ей и отдельную квоту ещё выделят, если та не потянет 
олимпийские нормы.

Продажное политизированное позорище, а не спортивная федера-
ция. Знаем мы их приветствия.

Холмогоров
Если джентльмены проигрывают они меняют правила.
Классика.
Теперь хохлы - главные «джентльмены».

Что-то знаю / Павел Данилин
Кстати, по поводу нашей спортсменки, с учетом того, что произо-
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шло, я имею сказать пару слов.
Мы видим, что МОК и фехтовальная федерация приняли решение, 

уничтожающее сами правила спорта. Убрав дисквалификацию укра-
инской нацистской свиньи, которая не захотела исполнять обязатель-
ные правила фехтовальной ассоциации, они в очередной раз показа-
ли, что спорт и ангажированная политика сегодня идут рука об руку. 
Что в спорте спортсмены теперь не равны. И с русскими можно де-
лать, что угодно. Потому как - ну, это ж русские, все ж понятно, да? А 
если ты хохляцкая нацистская мразь, то у тебя вообще индульгенция. 

Таким образом, мы в очередной раз увидели откровенное проявле-
ние нацизма как со стороны хохла, так и со стороны засевших в спор-
тивных ассоциациях чиновников. Именно нацизма, потому, что русо-
фобия и прочие культуры отмены - суть нацизм (иногда и расизм).

Что касается российской фехтовальщицы Анны Смирновой. Кто-то 
может восхищаться тем, что она сделала, и как себя повела. Я - нет.

Анна Смирнова на своем примере показала, что бывает с теми, кто 
идет на поводу у международных спортивных организаций, кто едет 
на соревнования «под нейтральным флагом». Их прокручивают и вы-
брасывают. 

Ну и еще одно. Не будем забывать, что, пробравшись на этот меж-
дународный конкурс, сбросив с себя российский флаг (не знаю уж, 
расписавшись в том, что она не поддерживает СВО или нет), эта рос-
сияская (кстати, не уверен, российская ли на самом деле) фехтоваль-
щица Анна Смирнова - проиграла. Конечно, это нормально в спорте - 
проигрывать. Но и это не стоит забывать, рассуждая о том, какая у нас 
(у нас ли?) прекрасная спортсменка.

Резюме - можно сколько угодно сочувствовать спортсменам «всю 
жизнь тренировавшимся». Но, пока Россия не вернет себе право вы-
ступать прд своим флагом - все эти поездки под нейтральным флагом 
- суть форма коллаборации.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
Как обнищали, сморщились, истощились, исказились злобой за два 

года борьбы с Россией прежде столь сытые, вальяжные, респектабель-
ные и лоснящиеся лица и туловища европейских политиков. Какой убо-
гой, бедной, провинциальной дырой стала Прибалтика. Как всего за 
три месяца дух мертвечины тяжёлым, несгоняемым смрадом повис 
над пустынными территориями за финской границей. Как пропах га-
рью и мусором арабский Париж. Над всей Европой раздаются выхлоп-
ные газы и лязг гусениц, стягиваемых к нашей границе танков. В пу-
стых глазницах обтянутых кожей черепов натовских военных и бабы 
Урсулихи видна смерть. Четвёртый Рейх приготовился к новому прыж-
ку на Восток. Приготовился умереть.

ПРАВОZАЩИТНЫЙ ZЕНТР «СОРОК СОРОКОВ»
Некий  дагестанский блогер решил плюнуть в сторону русских и вы-

ложил недалёкий ролик, где он как мускулинный кавказец уводит жен-

https://t.me/russdiary/22248
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щину  у русского парня, а последний почти беззвучно с этим смиряет-
ся, женщина, конечно, молча переходит в новые руки, предстоя перед 
нами в роли шалавы. 

Конечно, здесь есть разжигание межнациональной розни против 
русских на нашей же земли, и по этому видео наше заявление уже се-
годня будет в органах. Но  когда мы стали изучать вопрос глубже, бло-
гер Мага открылся нам совершенно с другой стороны: нежность ока-
залась его вторым я, а обнимания с мужчинами, девчачьи танцы и 
комплименты пидорасов - наполнением его разнообразной творче-
ской жизни. По этому факту тоже будет заявление. 

Недалекие видео, Мага, не только из-за того, что они не мужские, 
но и из-за того, что ты льёшь воду как раз на интересы тех, кто пыта-
ется разыграть сейчас в России карту межнационального конфликта,  
чтобы нас разрушить изнутри. 

Дагестанцы, пристройте его к какому-то нормальному делу.

BRIEF ВАЖНОЕ
Блогерам, активно сотрудничающим с Кремлем, предлагается сни-

зить долю освещения СВО в своих постах и переключить аудиторию 
на позитив, рассказали BRIEF собеседники, близкие к администрации 
президента.

Доля постов, посвященных СВО, должна сократиться до 30%, осталь-
ной объем предлагается уделять темам гордости за страну, возможно-
стей, суверенитету, надежде, уверенности, традиции и легитимности.

«Задача — наращивать позитивные темы в преддверии кампа-
нии», — поясняет источник BRIEF.

Друид
Разговоры про четырёхдневную рабочую неделю – это проблема-

тика в духе скучающего Дмитрия Медведева в эпоху до СВО. Тогда он 
этим активно давал о себе знать, но это мало кому было интересно.

В этом плане отрицательное заявление Минтруда по этому поводу 
никак не влияет на ситуацию. Это итак было очевидно, что никакой че-
тырёхдневный рабочей недели в ближайшие годы в стране не будет. 
Тем более, что на рынке труда наблюдается высокий спрос на квали-
фицированные рабочие кадры.

Сейчас же эти разговоры и вовсе выглядят как абсурдные. Какая 
четырёхдневная рабочая неделя, когда возможна большая война и 
мобилизационный потенциал общества растёт. Некоторые, конечно, 
дают установки переключать внимание с СВО на другие темы, в том 
числе искусственные. Но СВО всё равно – главное, что интересует сей-
час народ.

Байки из Спасской Башни
«Когда-то наша страна показала пример американцам. Мы строили 

Коминтерн, у нас был девиз «Пролетарии всех стран, соединяйтесь!», 

https://t.me/brieflite/529
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мы защищали бедных, обездоленных и эксплуатируемых. Американ-
цы решили пойти по нашему пути, но ничего умнее не придумали, как 
поиграться на этом ЛГБТ. В нашем законе есть медицинская составля-
ющая, которая не была отрегулирована, но она всегда была. А вот то, 
что делает Сорос со своими идиотами с промытыми мозгами, с так 
называемыми селебрити, пять полов они придумали, – это политика. 
Тот закон, который у нас принят, он и не политический, и не медицин-
ский. Он ставит на данном этапе возможную точку в проблеме смены 
пола. Когда мужчина, имеющий все выраженные органы, наряжается 
в женщину, ходит и виляет средней частью тела, хотя он мужик – та-
кое этот закон предотвращает. Вся эта гомосексуальная тематика не 
закрывается этим законом, но хотя бы исключается вмешательство в 
природу человека с помощью хирургического вмешательства. Вот о 
чем идет речь».

Геннадий Онищенко, доктор медицинских наук

ЧАДАЕВ
К теме субъекта и агента. Один из классических способов дискреди-

тировать оппонента в дискуссии – обвинить его в агентированности. 
То есть высказать публичное подозрение, что он говорит не от себя 
(не как субъект), а выполняет чужую волю (например, за деньги или 
по приказу какого-нибудь своего начальства), т.е. что он агент – тот же 
«беспилотник», пульт от которого находится где-то в другом месте.

В принципе, так работает даже большевистская картина историче-
ского процесса, в соответствии с которой подлинными субъектами яв-
ляются классы (история есть классовая борьба), а значит, любое вы-
сказывание надо анализировать с точки зрения тех классовых инте-
ресов, которые за ним стоят. Ну и, соответственно, дальше можно не 
разбираться в содержании: достаточно объявить, что оппонент просто 
выражает интересы своего класса (например, буржуазии), и, следова-
тельно, всё, что он дальше скажет, есть попросту пропаганда классо-
вого врага. 

Но то же самое — про сегодняшние сетевые дискуссии, где каждый 
второй комментарий — о том, что автор «отрабатывает методичку» 
или «пишет по темнику», иными словами, так или иначе агентирован. 
Если это удаётся сколь-либо убедительно обосновать, это достаточно 
для обнуления ценности высказывания. 

Отсюда вывод: наиболее ценное высказывание – любое высказы-
вание «от первого лица». Ценность первоисточника: я так думаю и я 
говорю от себя, представляя только своё мнение и свои собственные 
интересы: высказывание из субъектной позиции. Ну или пытаюсь вы-
разить интересы той группы (класса, нации, страты, идейного течения 
и т.д.), к которому принадлежу и в этом качестве себя идентифицирую 
открыто: так тоже можно отвести любую конспирологию агентности.

Но тут есть вот какой парадокс. В ситуации, когда за неверное вы-
сказывание могли убить или сжечь на костре, мнение имело вес и 
ценность. Но в режиме «свободы слова», когда за высказывание тебе 
заведомо ничего не будет, парадоксальным образом, ценность так-

https://t.me/chadayevru/1790
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же фактически обнуляется. А чем ты рискуешь, думая так или иначе? 
Хуже того: выясняется, что у тех, кто «за деньги», — мнение имеет 
даже больший вес, потому что оно хотя бы стоит денег. А кто имеет и 
высказывает мнение бесплатно — лох, получается. И остаётся лохом 
ровно до тех пор, пока всё-таки не нарушит то или иное табу (а такие 
табу есть при сколь угодно широком режиме свободы слова) и за ним 
не придут люди в погонах. 

Ценность субъектного высказывания имеет смысл только тогда, ког-
да за высказывание можно огрести. Отсюда стратегия тех, кто не хо-
чет торговать позицией, часто сводится к тому, чтобы найти и перей-
ти зону табу. То есть высказаться именно так, чтобы тебя всё-таки за-
метила цензура и принялась преследовать. Потому что вес преследу-
емого слова, наоборот, порогово круче слова торгуемого. 

Можете в это уравнение подставлять любые фамилии, которые на 
слуху.

ЖИВОВ Z
Украинцы активно разгоняют ложь об ударе и повреждении моста 

через Чонгар.  Сегодня там ездил после их «ракетной атаки». Мост 
был целым. Есть подозрение, что эта дезинформация как-то связана 
с попыткой изменить туристические потоки. Например, направить их 
на Крымский мост. Зачем, пока не понимаю. Но всегда лучше подхо-
дить к информации со стороны Киева так: если украинец раскрыл рот, 
он собирается солгать.

Военкор Котенок
1. Фронт имеет свои законы. Война — свое течение. Оно отлично 

от флюидов зомбоящика. Ситуация на фронте — сложная. Понимаю, 
что в моменте может ухудшиться. Пока наше продвижение на севере 
(Купянск) не облегчает ситуации на юге (Запорожье). Единственный 
плюс – они ввели в дело резерв (9 и 10 корпуса), рассчитывая на успех 
на стыке Запорожья и Донбасса. 

2. Мы оставили Старомайорское. У хохла был соблазн сделать ко-
тел (до его закрытия оставалось 1,5 км). Не сделали. Мы контратако-
вали, отбросили. Противник прогнул Времьевский выступ. Лезет под 
Бахмутом. Андреевка, Клещеевка, Курдюмовка — тяжелые бои. При-
ходится отходить там, где всё давалось с неимоверным трудом и по-
терями. Смогут они дальше продвинуться? Посмотрим. 

3. Зато на севере мы поддавили – медленно, но неплохо каждый 
день ползём. Под Купянск ползём, уже в дальних пригородах. Услов-
но, на «окраине Химок». В 2-х местах перешли Оскол. Идёт фронтовая 
операция. В определенной степени это отвлекающий маневр, но если 
пойдёт успешно, то может превратиться в тактический успех и выше 
— оперативный, если закрепить и подбросить армейский резерв.

4. Тяжко на Донецком направлении. Очень тяжело. Трудно что-то 
ожидать. Силы нужны.

5. Надеюсь на корейцев — снаряды нужны. Там наш калибр. Плюс 

https://t.me/zhivoff/10310
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они продвинулись в артиллерийских системах за счет того, что полу-
остров маленький, и, чтобы накрывать Сеул, они развили наши арт-
системы, артиллерийские высокоточку и контрбатарейку — ровно то, 
что нам нужно. Плюс у КНДР — достойные ударные БПЛА. Для пода-
вления систем ПВО вполне себе зайдёт.

6. По-прежнему считаю, что у противника остался август, возможно, 
пол сентября, если раньше не пойдут дожди. И Россию будут пытать-
ся склонить на условный «Минск-3». Соблазнов будет много — как ва-
риант, и сухопутный коридор в Крым под международным контролем 
по аналогии с КВЖД. Возможно, предложат Донецк и Луганск, разме-
няв харьковские территории на ту же Авдеевку, чтобы относительно 
демилитаризовать эту зону. Но взамен России будут предлагать уйти 
со …своей территории (!). 

7. Вся надежда — на упоротость наших киевских «оппонентов». Про-
блески разума там отсутствуют, и это нас спасёт. Так что придётся во-
енным путем заканчивать то, что начали, как бы того не хотелось в т.н 
«партии мира». «Минск-3» несет опасность. И на кону — выживание 
России.
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ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Взрывы в Москва-сити совершенно бесполезны с военной точки 

зрения и вообще ничего не значат,
• На фронте все прекрасно: ликвидирован американский гене-

рал-майор прямо в Мэриленде,
• Зерновая сделка и африканские мотивы,
• А также прочее международное сотрудничество,
• Немного про репрессии, и заодно про Суровикина,
• Ужасы Украины: торговля детьми на органы и надругательство 

над Родиной-матерью,
• Ослепительное будущее России

Что-то знаю / Павел Данилин
Прочитал, что взорвалось что-то на Западе за МКАДОМ. Ну да, ка-

кой то взрыв (2 или 3, если быть точным) был слышан сейчас в районе 
Солнцево и Переделкино. Что это, не знаю.

BRIEF
Жители Москвы и Подмосковья сообщают о взрывах.
На кадрах одна из башен Москва-Сити. Предварительно, в неё вле-

тел беспилотник, сообщает тг-канал 112.

МАРДАН
Москва-Сити атакован двумя БПЛА. Ясно.
Зеленский тем временем снова спокойно съездил в Славянск и Кра-

маторск.

BRIEF
Временное ограничение на полеты любых воздушных судов вве-

дено в Московской воздушной зоне (в нее входят сама Москва и Мо-
сковская область).

BRIEF
Идет эвакуация из всех зданий комплекса «Москва-Сити», сообщи-

ли в экстренных службах.

ВЧК-ОГПУ
По данным источника ВЧК-ОГПУ, министерскую башню Москва-си-

ти охраняют сотрудники ФСО. 
«Всего там шесть Министерств, во всяком случае точно шесть раз-

ных органов. Подробности держат в секрете от всех, там даже поста 
Росгвардии нет, чиновников охраняют федералы. Когда последний раз 

https://t.me/ctotoznayu/4714
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был пожар и глава Минэкономразвития Максим Решетников пропал 
во время доклада Путину, концов найти не могли из-за этого. ФСО, не-
досмотрели, кто там рубильник выключил, а искали крайних среди 
всех, но только не среди них. 

Что касается 10 этажа, то предварительно этот этаж (а всего 10 эта-
жей) занимает Минэкономразвития. Заявление Собянина про по-
вреждение остекленения мягко сказано. Там все выгорело внутри, а 
по всему кварталу разлетелись бумажки — служебные документы».

Логика Маркова
Два БПЛА ударили по Москва Сити. Минобороны сообщает, что оба 

они подавлены РЭБ и упали на Москва Сити. Оба упали в одном ме-
сте? Такое совпадение? Но с другой стороны, ведь эти БПЛА не взор-
вались, а просто ударили, стекла сильно побили. Значит, действитель-
но их подавили РЭБ. 

Сильных повреждений нет. Еще один БПЛА сбит в Подмосковье. 
Хороших выходных!

МИГ России
Марков прекрасен своим позитивом

BRIEF
Взрывной волной из офиса в Москва-Сити вынесло документацию 

Министерства цифрового развития, которое находится в комплексе 
IQ-квартал, сообщает тг-канал «Осторожно, Москва».

РИА Новости
Утром 30 июля пресечена попытка террористической атаки киев-

ского режима БПЛА по объектам в Москве, заявили в Минобороны

GREY ZONE
ГУР МО Украины нанесло очередной удар с использованием двух 

БПЛА по Москве.
Беспилотный аппарат самолётного типа с взрывчаткой в качестве 

полезной нагрузки взорвался при атаке на IQ-квартал в районе высот-
ного района Москва-Сити.

На произошедшее в Москве отреагировал мэр Сергей Собянин:
— «Министерство обороны предотвратили попытку Украины совер-

шить теракт в Москве и подавили два беспилотника в районе «Мо-
сква-Сити».»

Почему каждый раз они пролетают плюс-минус по одной и той же 
траектории и «подавляются» уже над Москвой – пока остаётся загад-
кой. Ранее Владимир Путин неоднократно ставил задачу перед мини-
стерством обороны и Сергеем Шойгу лично, обеспечить противора-
кетную безопасность Донецка, чего в итоге достичь так и не удалось. 

https://t.me/logikamarkova/7567
https://t.me/mig41/27974
https://t.me/rusbrief/140992
https://t.me/rian_ru/210597
https://t.me/grey_zone/19736
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Теперь становится ясно, что ведомство Шойгу не может защитить даже 
центр столицы России, чего стоит только удар БПЛА по Кремлю.

Образ будущего
Можно поразиться оперативности, с которой админы ведущих тг-ка-

налов разносят ночью видео из Москва-Сити. Как будто они там спали 
и их разбудили звуки взрывов. Или давно перешли на круглосуточный 
режим работы как экстренные службы.

Политджойстик/Politjoystic
БПЛА - атака на федеральные министерства России. Так это надо 

квалифицировать, а не попадание этих украинских беспилотников в 
здания Москва - Сити. 

…
Нам везёт. Пока всё без жертв гражданских.

«Черный полковник» В.Алкснис
Давным-давно появилось крылатое высказывание: «Лучшая ПВО - 

наши танки на аэродромах врага». Немного его перефразировав и до-
бив слова «и на позициях запуска БПЛА» ее можно признать очень ак-
туальной и в наши дни.

Но, увы... Вряд ли можно в нынешних условиях вести речь о наших 
танках на вражеских аэродромах

AGDchan
Украинские БПЛА ударили по Москва-Сити. Красочное напомина-

ние российской буржуазии о том, что нацисты считают даже ее - этот 
космополитический оффисный планктон - своим врагом. Из обитате-
лей Москва-Сити можно составить теперь новую бригаду штурмови-
ков. А дорогостоящие дамы могут отправиться на фронт медсестрами. 
Как минимум, начинайте в Москва-Сити плести сети и носилки, заку-
пать аптечки и коптеры - как вся остальная страна. Добро пожаловать 
на войну, брокер, менеджер, маклер и финансист. Для вас специаль-
ное дорогое и комфортное военное обмундирование. А война та же - 
наша общая русская война. Колокол звонит по тебе!

Записки Панаса Шевченко
В Москва-Сити начался сбор денег для удара по Украине. Собран-

ных средств уже хватает на покупку 3 ракет «Сатана» в максимальном 
исполнении.

Русский тарантасъ
Ночью в Мск прилетели беспилотники, повредили пустые офисные 

здания в Москва-Сити, в некотором роде это культовый комплекс, сим-
вол новой России. В его существовании сокрыт некоторый градострои-
тельный каргокульт, но в целом, комплекс объектов достойный. Ниче-

https://t.me/Zapiski_Panasa/350
https://t.me/obrazbuduschego2/14921
https://t.me/politjoystic/33575
https://t.me/blackcolonel2020/1082
https://t.me/Agdchan/11262
https://t.me/Zapiski_Panasa/350
https://t.me/DmitriySteshin/8546
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го подобного на пост-советском пространстве нет. Поэтому, цель для 
атаки была не случайной. Укропы бьют по Символам, наши - по воен-
ным объектам. Укропы бьют стекла, наши складывают целые здания 
набитые гадами и их деятельными вышиваночными подсосами. Чем 
на длинном отрезке закончится такой размен, догадаться несложно. 
И есть еще один важный фактор - укропы не понимают, что своими 
действиями разблокируют мозги тех, кто даже думать не хочет о вой-
не, Донбассе, СВО. Включают им мышление. Ждем качественный ми-
ровоззренческий переход и у этой публики.

Юрий Баранчик
Очень интересна реакция хохлов в пабликах, где начали распростра-

няться видео с окнами «Москва-Сити», пострадавшими от традицион-
ного удара « куда попало».

Значительная часть хохлов вообще не верит, что это Москва. Пото-
му что слишком красиво. 

Некоторые хохлы убеждены, что это Нью-Йорк. Или, на худой ко-
нец, Тайвань. 

За последние 10 лет украинский обыватель уверенно сформировал 
восприятие России сквозь призму собственного свинарника и грёз о 
земном рае в виде евроинтеграции. 

Так что когда хохол сталкивается с реальностью России, на порядок 
обошедшую Украину, а кое-где и Запад в разы - возникает лютейший 
когнитивный диссонанс. 

Чему верить - тому, что москали по варварству своему воруют уни-
тазы из украинских халуп или тому, что в Москве есть объекты, кото-
рые хохол видел только в кино про США?

Рамзай
Как всегда остаются вопросы:
1. Почему БПЛА были обнаружены только в черте Москвы? От гра-

ницы с Украиной и вероятной точки их запуска до Москвы 450 км. Это 
минимум 70 минут полёта. Почему дроны не были обнаружены ещё в 
районе границы? Там дыра?

2. Были эти БПЛА запущены с территории Украины или это работа 
украинских ДРГ?

3. Когда, наконец, до тупых мозгов некоторых генералов дойдёт про-
стая мысль о необходимости создания РЛС на аэростатах, способных 
создать сплошную радиолокационную завесу вдоль границы Украи-
ны?

И как всегда выводы. Возможно, они кому-то не понравятся, но дру-
гих у меня для вас нет:

1. Сборка БПЛА полным ходом идёт в, специально развёрнутых для 
этого, цехах в Польше и Чехии, на Украине идёт только их предполёт-
ная сборка и подготовка к запуску. Поэтому налёты БПЛА будут только 
усиливаться и число БПЛА в одном запуске будет только расти. 

https://t.me/barantchik/11352
https://t.me/ramzayiegokomanda/3693


ОГЛАВЛЕНИЕ 608ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

2. Все эти атаки имеют только одну цель - пропаганду и «пиар» спо-
собности Украины наносить удары по территории России. Пока реаль-
ный результат этих атак по территории России - бессмысленный рас-
ход средств на сами БПЛА. Но, по мере роста производства БПЛА не-
обходимо ожидать и атак по промышленным объектам энергетики и 
ВПК, и социальной инфраструктуре. Как пример - удары по террито-
рии Крыма.

3. Ни одно ПВО в мире не сможет дать 100% вероятность пораже-
ния всех воздушных целей. 100% вероятность даст только уничтоже-
ние нацисткой опухоли под названием Украина.

Как-то так...
PS
Ну и, как обычно, наши «ломы-блогеры», обгоняя друг друга, по-

неслись ловить хайп, размещая фото и видео результатов поражения. 
Генштаб Украины всем выражает «подяку» за оперативность и точ-
ность. Это поможет в оценке результатов удара.

Повёрнутые на Z войне
Повторю свой риторический вопрос с предыдущего раза:
Как это поможет хрякам в преодолении наших минных полей на За-

порожском направлении

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинские паблики ликуют и радуются, что крутые парни Зелен-

ского разбили в московском доме стекло. 
Как будто не понимая, что теперь за это разбитое стекло кому-то 

сломают руку или ногу. Жаль, конечно, что пока не Зеленскому… но и 
на старуху будет проруха. 

Да, дебилы, марку не забудьте выпустить и провести пресс-конфе-
ренцию, чтоб закрепить свой идиотизм.

Андрей Медведев
Что с ударом БПЛА по Москве?
За последнюю неделю произошло много чего интересного. 
На Запорожском направлении у ВСУ снова не получился наступ. По-

тери техники и личного состава огромные. Много пленных. 
На Сватовском и Краснолиманском направлении ВСУ потеряли тер-

ритории. Небольшие, но все же.
Русские ракеты удачно прилетали по портам, по располагам укра-

иских военных, по совершенно пустому зданию СБУ в Днепропетров-
ске. Ну просто совершенно, полностью, пустому. Ну ни одного челове-
ка там не было. Это так много раз повторили украинские СМИ, поли-
тики и паблики, что сразу было ясно - десятки машин скорой помощи 
просто так приехали к пустому зданию.

Наши выложили видео эпичной битвы одного танка против колон-
ны вражеской бронетехники. 

https://t.me/voenacher/49410
https://t.me/The_Kyva/5796
https://t.me/MedvedevVesti/14932
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Наши затрофеили шведскую БМП. 
Учитывая страсть Киева к постоянному пиару, все выходило как-

то для них печально. Более того, украинские структуры привыкли что 
обычно в инфовойне они хитрее нас и удачливее. А тут все наоборот. 
Целая неделя на информационном фронте одна сплошная зрада.

Понятно, что нужна была срочно какая-то «победная» история. Ну 
вот она и случилась. Судя по украинским СМИ и пабликам, Киев этой 
ночью практически победил в войне. Ну а комментарии украинцев в 
Телеграме это отдельный жанр. Кстати, кто говорит, что украинцы уста-
ли от войны просто не читает ни украинские каналы ни комментарии. 
Там своя реальность полностью. 

В условиях такой реальности,  постоянной информационной исте-
рики, Украине постоянно нужны победные отчёты. А в ситуации, ког-
да критическое мышление отсутствует вообще, удар БПЛА по Москва 
Сити, это признак силы, победы, перелома.

Удар по небоскрёбам, это, конечно, такое себе. Салам Усама, салам 
Аль-Каида. С другой стороны, это что первый теракт что ли, совершен-
ный Украиной?

И конечно очень верный вопрос коллеги задают: как удар по мо-
сковскому небоскрёбу поможет в наступе на Запорожье? Вобщем-то 
никак, конечно. Повторю сказанное однажды: даже одновременный 
удар ста БПЛА по крупному городу, ход событий на фронте никак не 
изменит. И на результат войны не повлияет.

И я думаю, что ночная атака даже общий информационный фон в 
пользу Украины (как внутри, так и извне) не изменит. 

Просто по восприятию: выбитые окна в небоскребе против картин-
ки как танк гоняет врагов по полю. Что ярче? 

Стекла мы вставим, копоть отмоем. Москвичи не пугливые, а об Мо-
скву враг много раз ломался. Так что мы конечно обязательно побе-
дим.

Логика Маркова
Ужас свидетелей атаки БПЛА на Москву. «Мы уезжаем завтра! Мы 

не остаемся здесь,» кричит мама своему ребенку подростку, который 
только что восторгалась красотой ночной Москвы, а сейчас кричит в 
ужасе. Такой ужас и был целью организаторов теракта. Зеленский сей-
час сидит и смотрит это видео и хихикает и хлопает в ладоши. Терро-
ристы.

Военкор Котенок
Минувшей ночью ВСУ попытались атаковать Москву при помощи 

БПЛА.
Один из беспилотников уничтожен в воздухе над территорией Один-

цовского района, два других подавлены средствами РЭБ.
Потеряв управление, дроны упали на территории «Москва-Сити», 

повредив одну из башен IQ-квартала.

https://t.me/logikamarkova/7569
https://t.me/voenkorKotenok/49496
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Старше Эдды
Пару дней украинское инфополе и в целом украиствующие будут 

смаковать момент поражения беспилотником башни Москва-сити. В 
этом кстати тоже есть нюанс, многие аборигены Украины  увидят, на-
сколько технологична и красива Москва, ведь пропаганда Киева на-
стойчиво вдалбливает недалёкому рогулю мысль, что Москва грязный 
неухоженный и дикий город, где нет ничего красивого, в отличии от 
сияющих Жмеринки или Умани. 

Второй нюанс состоит в том, что пары дней на смакование попада-
ния в Москва-сити может и не быть и уже вечером инфополе будет за-
бито картинками и новостями о том, что российские ракетчики распе-
тушили очередной военный, или двойного назначения объект на тер-
ритории Украины и там, в отличии от выбитых стёкол Моска-сити, бу-
дет зиять дымящаяся воронка.

Kotsnews
В ВСУ подтвердили доводы «кремлевской пропаганды» об ударах 

пл Москва-Сити:
«В России всегда что-то летает, и в Москве в том числе. Тех, кого во-

йна «не касается», она уже касается. Уже есть определенные настро-
ения в России - что-то прилетает, прилетает громко. Поэтому говорить 
о российском покое в глубинке уже не приходится. Они получили то, 
что хотели», - заявил спикер Воздушных сил ВСУ Юрий Игнат.

Получается, что цель налета была не военная, а сугубо информаци-
онно-психологическая. Ну или террористическая, как кому угодно.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мой мозг не очень способен понять смысл ударов украинских БПЛА 

по Москве. Точнее, не способен вообще. Какой цели хотели бы до-
стичь украинские террористы, нанося удар по Сити? Я не вижу ни од-
ной цели. Даже пиарная - с атакой на флаг на Кремле - и то никак не 
сыграла. И не могла сыграть. Кремль, конечно, сердце России. Но даже 
сожженный Кремль - это не повод для того, чтобы сдаться и скулить  
в сторонке. А повод взять в руки дубину и хреначить по хребту твари, 
его сжегшей. Пока не сдохнет.

Полагаю, что все это - следование исконно украинской логике, в со-
ответствии с которой, «сегодня в завтрашний день не все могут смо-
треть. Вернее смотреть могут не только лишь все, мало кто может это 
делать»...

Политджойстик/Politjoystic
Очень хочется увидеть разбомбленные здания на Банковой в Кие-

ве. Знаю, это мало что даст, но будет не так обидно и мне, и вам - мил-
лионам сограждан. 

...

https://t.me/vysokygovorit/12390
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https://t.me/ctotoznayu/4717
https://t.me/politjoystic/33579
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Наша психологическая реакция очень важна в этой СВО (кстати, мне 
кажется, что когда мы схватимся с НАТО - это тоже будет СВО и пора 
какой-то федеральный законодательный статус ей придать). Эта реак-
ция - есть фактор, влияющий на поддержку власти. Мы хотим видеть 
власть сильной, насколько это возможно, защищающей нас. А там, где 
это невозможно - скажите что мы должны делать при налетах.

Умный еврей при губернаторе
Про очередную атаку дронов на Москву. Про скрытый смысл этой 

атаки.
Умные люди не со вчерашнего дня говорили, что ресурсов, чтобы 

«победить Россию на поле боя» у НАТО нету. И в ближайшие годы не 
будет. А силы страны 404 истощаются.  В самом буквальном смысле: 
как сказал один иностранный агент, «либертарианец» и попросту лю-
доед, «Тарасы закончатся быстрее, чем Иваны». Сколько снарядов и 
танков им ни присылай. 

Раз так, врагу остаётся только попытаться договориться о переми-
рии на основании признания территориальных приобретений России. 
И одновременно обеспечить условия для хрупкости и ложности этого 
перемирия.

 То есть они будут превращать оставшуюся под их властью часть 
Украины в «партизанский лагерь». 

Это если вежливо. А если по правде, то в большую базу террористов. 
Этакий сектор Газа в несколько раз больше, чем оригинальный. И так-
же себя ведущий - требующий помощи от всего мира против «окку-
пантов», без малейшей попытки наладить у себя нормальную жизнь. 
И - постоянно обстреливающий, запускающий ракеты, отправляющий 
террор-группы... Не чтобы победить, но чтобы осложнить жизнь. 

Вот дроны, разбивающие стекла в высотках Москва-Сити как раз от-
лично показывают, какой будет эта тактика/стратегия. Военного ущер-
ба - ноль. Материального - не стоит разговора. Жертв нет. Но при этом 
- психологический эффект есть. Есть вот это «а если бы не ночью, а 
если бы я оказался ближе». И есть желания потребовать от властей - 
оградить от этого. Нанести ответный удар. Усилить ПВО. То есть - по-
требовать потратить больше ресурсов. Что противнику на самом деле 
и требуется. 

Решение... ну, можно говорить об уничтожении инфраструктуры 
терроризма. И самих террористов. И не только говорить, конечно. Но 
нужно понимать, что террористов никому не жалко, меньше всех - их 
хозяевам и кураторам. А борьба с террористами стоит гораздо доро-
же, чем организация террористических атак. 

Так что - пока привыкаем жить рядом с «сектором». И ищем в себе 
решимость и наполняем арсеналы однажды зачистить этот сектор - 
весь. До последней пяди земли. До границ стран НАТО.

Умный еврей при губернаторе
Реплика в сторону. Если показать то, что пишут сегодня представи-

https://t.me/governorsjew/7815
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тели «партии мира» и «либеральные политологи» «глубинному наро-
ду». Показать и немного объяснить, почему они это пишут и что име-
ют в виду. То требование репрессий повторят десятки миллионов. И 
новый Абай напишет «скорей эту черную сволочь казнить и темные 
трупы как падаль закрыть».

Мне кажется, «либеральные политологи» этой простой теоремы не 
вполне постигают. Хотя, конечно, те, кто поумнее, уже  «релоцирова-
лись».

Скабеева
Из-за отсутствия ракетных ударов по Киеву, спикер ВВС Украины при-

нялся комментировать террористическую атаку беспилотников ВСУ по 
Москве. Нельзя человека без работы оставлять. 

‘Говорить о спокойствии в российской глубинке уже не приходится. 
Они получили то, что хотели. Это война. Мы же видим сколько беспи-
лотников атакуют нас. Кажется, что цель не слишком быстрая, и на ра-
даре видно, но уничтожать беспилотники не просто. Россия оказалась 
сейчас в такой же ситуации.’

Логика Маркова
По либералам в России ударили дроном сегодня Зеленский и ЦРУ 

США. Цели ударов планируют офицеры ГУР МО ВСУ, а утверждают их 
офицеры ЦРУ и Зеленский. И они решили убивать российских либе-
ралов. Ведь в офисах Москва сити сидят либералы, работники круп-
нейших и очень  вестернизированных компаний в России. Даже ми-
нистерства там сплошь либеральные. Минэкономики, Минпромторг 
и Минцифры. Какой вывод сделают либералы в России после такой 
атаки против них? 

Что надо бежать из Москва Сити и из Москвы? 
Или что Зеленский точно террорист и надо поддерживать Путина и 

СВО и пора требовать: жёстче надо, жёстче!

Объясняет Readovka
Выбитые окна в Москва-Сити в ответ на поражения на фронте — 

Украина опять пытается отвлечь публику от провала контрнаступле-
ния

Сегодня киевский режим вновь нанёс удар по Москве, используя 
беспилотники. 

Террористическое украинское государство уже не в первый раз ата-
кует столицу России, рассчитывая вызвать страх и панику среди жи-
телей города. В фантазиях Буданова и Залужного москвичи, ужаснув-
шись «невероятной мощи» ВСУ, должны немедленно потребовать ка-
питуляции или вовсе разбежаться в страхе. 

На деле же вражеские беспилотники уничтожаются, а Украина в от-
вет получает ракетные удары по военным и инфраструктурным объек-
там, которые ослабляют и так находящихся не в самом лучшем поло-

https://t.me/skabeeva/20478
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жении ВСУ. Все же помнят про «вторую фазу наступления», стоившую 
украинским войскам целой бригады и множества единиц бронетех-
ники? Командование армии незалежной в который раз пытается та-
ким образом отвлечь внимание собственного населения от катастро-
фы на фронте — ведь победить в открытом бою Киев, как оказалось, 
не в состоянии.

К чему же в действительности могут привести подобные украин-
ские теракты? К тому, что больше людей поймут очевидную истину — 
наш враг не остановится и абстрагироваться от происходящего боль-
ше нельзя. Украина бьёт по мирным русским городам, и сегодняшние 
события касаются каждого без исключения жителя России.

Дмитрий Медведев
Наши Вооружённые силы, отражая контрнаступление коллективно-

го врага, защищают граждан России и нашу землю. Это очевидно всем 
приличным людям. 

Но помимо этого они предотвращают мировой конфликт.
Ведь если представить себе, что наступление укробандеровцев при 

поддержке НАТО удалось и они отторгли часть нашей земли, то нам 
пришлось бы в силу правил указа Президента России от 02.06.2020 
пойти на использование ядерного оружия.

Другого выхода просто не останется.
Поэтому наши враги должны молиться на наших воинов. Они не 

дают разгореться мировому ядерному пожару. 
С Днём Военно-морского флота России! 
P. S. Беспилотный аппарат «Посейдон» присоединяется к поздрав-

лениям и рекомендует врагам нашей страны молиться о здравии всех 
моряков России.

МИГ России
А что Херсон? А то!

Интуиция подскажет
Медведев умоляет Запад: «Астанавитесь!» Где-то я это уже слышал.

МИГ России
Вообще, с громкими словами в наше время происходят удивитель-

ные вещи : вроде бы цену свою они потеряли, а вот посадить за них 
могут легко

Александр Ходаковский
Несмотря на то, что направление Старомайорское - Урожайное не 

является для противника стратегическим в военном отношении, лю-
бая победа, правильно раскрученная в СМИ, даёт обшестратегиче-
ские дивиденды. Концентрируя усилия на Запорожском направлении 

https://t.me/medvedev_telegram/362
https://t.me/mig41/27976
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и планируя удар по Энергодару, что дополнительно подтвержается ин-
тенсификацией разведки этого района, противник стремится сковать 
наши силы и на других участках, удерживая нас от переброски подкре-
пления на более важные направления, где от исхода событий зависит 
судьба этого отрезка войны. 

После занятия Старомайорского противник не стал закрепляться 
для организации там прочной обороны, а произвел разминирование 
наших инженерных заграждений в направлении Урожайного. Сегод-
ня авиация противника совершила уже порядка семи налетов на этот 
населённый пункт, активно работает РЭБ на подавление нашей свя-
зи, идёт артподготовка. Очевидно, что готовится попытка штурма Уро-
жайного. Некоторое время назад, направив основной удар на Новодо-
нецкое, противник едва изгоном не захватил Урожайное, но не хвати-
ло настойчивости. После этого мы нарастили своё присутствие в этом 
посёлке и последние несколько дней пресекали любые попытки взять 
Урожайное в лоб. Захватив Старомайорское, противник получил воз-
можность выйти Урожайному во фланг, создав угрожающее положе-
ние для нашей обороны.

АДЕКВАТ Z
В вечерней импровизированной пресс-конференции были еще два 

момента, которым место в самом фокусе внимания. Один из них - что 
бандеровцы бросают в огонь подразделения, сформированные из аэ-
родромных команд, то есть техников по обслуживанию литаков з гвын-
токрылами и прочих чинов, обеспечивающих функционирование ош-
метков их авиации.

Это не только острый дефицит пехоты поля боя и показатель глуби-
ны проблем с мобресурсом, то есть те вещи, которые Путин этим при-
мером и иллюстрировал. Это еще и симптом явной избыточности ка-
дров, обслуживающих авиационную инфраструктуру, по отношению 
к остаткам летной матчасти. И тем самым - констатация, что довоен-
ных или близких к ним размеров эта матчасть не достигнет уже никог-
да, даже если пан через сколько-нибудь месяцев выдаст литаки свое-
го производства.

Впрочем, вполне вероятно, что когда пан до этого дозреет, выда-
вать будет уже некому - на что, не исключено, и сам пан втайне наде-
ется: репутация литаков в этом случае точно останется целее.

Позывной «Кацман»
Уважаемый Адекват, в данном случае мы таки имеем редкий слу-

чай, когда Император сообщил о событии, которое давно произошло. 
Нет, оно, вероятно, происходит и сейчас, потому как куповать пятач-
кам лiтаки никто особо не собирается. Но впервые массово технарей 
и прочую аэродромную обслугу Швайнлюфтваффе  кинули в пехоту и 
на фронт примерно год назад. И мы об этом знаем из личных источ-
ников. 

Как организованная сила оные Швайнлюфтваффе перестали суще-

https://t.me/politadequate/7778
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ствовать еще той весной. А то, что у многих на той стороне остались 
друзья (в 99% случаев - бывшие), приятели и родичи (тоже, чаще всего, 
бывшие и контактов нет), как бы, секрет Полишинеля. Известны даже 
случаи, когда в одной семье братья служили офицерами по разные 
стороны... и даже редкие случаи, когда оба и погибли уже (но много-
кратно чаще - когда только с той стороны так). 

Ну таки вот шо - нам известен был персонаж, приятель нашего  при-
ятеля, который попал в пехоту из технарей вместе со всей частью, в ко-
торой уже пару месяцев не было ни одного самолёта. И таких частей, 
по его словам, было много. Оставили персонала уже тогда минимум. 

Кинули их куда-то на относительно спокойный участок, где он и си-
дел под нашей артой. Сильно боялся и своих, и наших, и слинять к на-
шим тоже боялся. В пидроздиле процветали бухло и наркота. 

Затем следы его потерялись...

Друид
Daily Express сообщает, что Британия готовит около 2000 бойцов ВСУ 

к захвату Крыма до Рождества. По всей видимости, они собираются за-
ходить на российский полуостров как в Троянском коне, только в пода-
рочной статуе «Санта Клауса». И не 7 января, а 25 декабря, Владимир 
Зеленский подписал же соответствующий указ, обходя все церковные 
каноны.

Тем временем западная пресса до сих пор молчит по поводу по-
бедного боя одного русского танка против 8 бронемашин ВСУ. Потому 
что в Пентагоне, Бундесвере и других западных военных ведомствах 
до сих пор пребывают в шоке от храбрости и мужества солдат русской 
армии, которая передалась с кровью предков-победителей. И теперь 
думают, что с этим делать, пока время начинает играть на Россию.

Сладков +
НЕЛЬЗЯ ДАВАТЬ ПРОТИВНИКУ ПОВОД ДЛЯ НЕЖЕЛАТЕЛЬНЫХ ДЕЙ-

СТВИЙ И ЛИШНЕЙ МОТИВАЦИИ 
Было дело, на одном из Парадов, в советские времена, мы решили 

пугнуть супостата и приделали к одной уже известной всем ракете до-
полнительную ступень из фанеры, покрасили одной краской — полу-
чилось угрожающе.  

А в Пентагоне вместо того, чтоб напугаться выбили себе в Конгрес-
се весомую надбавку оборонного бюджета, мол, видали, какая у рус-
ских теперь есть ракета? Дайте денег на ПРО! Не хотели мы, но усили-
ли противника. 

В процессе СВО получилась совсем другая история. В борьбе с не-
достатками мы, репортеры и блогеры, уверили противника, что Воо-
руженные Силы России катятся в Тартарары. Собственно, так мы лишь 
воодушевляли свое руководство на борьбу с этими недостатками. По-
лучился двойной эффект: мы-то с проблемами справляемся, а вот враг 
решил, что выведет в поле два «Леопарда» и мы побежим (стрелять 
по ним всё равно нечем). 

https://t.me/wisedruidd/6173
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Получилось по-другому. Оказывается слова «Россия всегда побеж-
дает» — это не клич и не лозунг, это истина. 

Да, выглядим мы порой на пути к Победе некультяписто, но на фи-
ниш приходим первыми, глядь, а вокруг и вовсе нет никого.  

Наступление поломано. Что Киеву делать дальше? Командующие 
процессом ломают голову, а пока автоматически шлют своих солдат 
на русские штыки. Наступать-то еще есть кем, но не дай Бог успех, ка-
кими бригадами отвоеванное пространство заполнять? Резервом? А 
Харьков кто оборонять будет? А Киев? 

А если украинские бригады проломят наш фронт, и за ними никто 
не пойдет дальше, так они ж в огневом мешке окажутся, в Запорож-
ских степях. Плохо им будет. 

Вон оно чё, Михалыч.

Олег Царёв
Сегодня все пишут про новое российское оружие — «убийцу» Стар-

линков. Оно якобы сделает переворот на фронте.
Мне непонятно, в чем инновационность этих глушилок. Насколько 

я понимаю, любой генератор частоты, работающий на частоте Стар-
линк, забивает сигнал Старлинк, потому что генератор рядом, а спут-
ник далеко. Это несложно и не требует много энергии. Энергия излу-
чения падает пропорционально квадрату расстояния от источника. 

Аппаратура, которая глушит Старлинк, и так давно и повсеместно 
применяется. Для того чтобы как-то справиться с нашими глушилка-
ми, ВСУшники опускают свои телефоны Старлинк на дно окопа, что-
бы оттуда телефон видел только спутник, а не глушилку. Так пытаются 
спасаться.

ЖИВОВ Z
Противник активно применят кассетные боеприпасы натовского об-

разца. И я больше пишу для ребят, которые на войне или скоро туда 
попадут: только штурмовые броники, всегда в касках. Закрываете все 
участки тела хотя бы кевларом. Покупайте пермячку или аналоги. Луч-
ше пусть будет потно и неудобно, чем мертво. Очень много потерь от 
кассетных попаданий. Пока кассетами бьют не на всех участках фрон-
та, но скоро начнёт прилетать везде. Кроме того, натовские боеприпа-
сы имеют программируемый подрыв. Это значит, что свистит не в вас, 
а разрывается точно над вами. Воронка осколков обычного снаряда 
развернута вверх. В случае с кассетными боеприпасами вообще нет 
никакой предсказуемости.

Украина.ру
США и НАТО продолжают легализацию потерь после ударов «Кин-

жалами» по бункерам на Украине.
Энтони У. Поттс - генерал-майор армии США, занимал должность ис-

полнительного директора программы командования, контроля и так-
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тической связи с 22 июня 2022 года. 
25 июля 2023 года Поттс погиб в результате крушения самолета Piper 

PA-28 Cherokee, который он пилотировал, недалеко от Гавр-де-Грейс, 
штат Мэриленд. Авиакатастрофа расследуется Национальным сове-
том по безопасности на транспорте США.

Такого еще много будет. Генерала списали в одиночку, не оптом, как 
обычно.

Поговаривают, еще в здании ЦРУ должно появиться несколько но-
вых звездочек. Но пока не рисуют, стесняются видимо.

Рамзай
ВКС РФ поразил ракетой «Искандер» командный центр в здании 

СБУ в Днепропетровске. И тут такое...
Как говорил Сергей Доренко: «Совпадение? Не думаю!»

Русский инженер
95 квартал с кровавым клоуном, пытается поддержать моральный 

дух украинских граждан, впаривает им вот такой переможный ролик 
(осторожно, мерзкие кадры укропропа), как они на день незалежно-
сти Руинушки, да как атакуют Россию беспилотникам, аж до Кремля 
долетят. 

То что дроны такого класса несут угрозу скорее случайным людям, 
их особо не волнует. Военного смысла такие удары не несут. Но для их 
людоедской медийки, это вообще не имеет значения, им важно «ка-
заться, а не быть».

Но что имеет смысл для нашей стороны - учитывать патологическую 
тягу хозла гадить нам на праздники, в выходные, и разумеется в свои 
важные даты. Ближайшая, это 24 августа. 

Ну а пока их новый день государственности, или как то там его при-
думали, мы отлично поздравили точным ударом Искандера. Похорон-
ки натовских генералов «случайно» погибших в авиакатастрофах, от-
личный маркер успешного попадания. Земля им стекловатой.

Царьград ТВ
Главные новости за 30 июля:
• В России отметили День ВМФ
• В Подмосковье стартовал второй день фестиваля «Гуляй город»
• Украинские беспилотники атаковали башни «Москва-Сити»
• Британцы требуют от ВСУ захватить Крым до Рождества
• Русская армия ликвидировала американского генерал-майора в 

бункере на Украине

Обыкновенный царизм
Папа Римский Франциск обратился к «своим братьям» и властям 

РФ с призывом возобновить зерновую сделку

https://t.me/ramzayiegokomanda/3701
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«Не будем забывать молиться за Украину, где война приводит к раз-
рушениям всего, даже зерна... Призываю своих братьев и власти РФ 
вернуться к черноморской инициативе, чтобы зерно могло перевоз-
иться в безопасности», - сказал понтифик после традиционной вос-
кресной проповеди.

Ну так пускай «братья» и возобновляют. Для нас этот дед в смеш-
ной шапке тоже не брат, а всего лишь еретик.

Логика Маркова
Папа Римский ответил Путину. Он обратился к России с призывом 

возобновить Зерновую сделку. Но это ответ Папы Франциска на вы-
ступление Путина вчера. А вчера поздно ночью Путин фактически об-
винил Католическую церковь в разгроме православной христианской 
церкви на Украине. Он заявил, что жестокие политические репрессии 
против православного христианства со стороны украинского репрес-
сивного режима осуществляются в интересах Католической церкви. И 
конечной целью разгрома православия является насильственное при-
соединение христиан на Украине к Католической церкви. 

Римский престол услышал Путина даже ночью и уже сегодня утром 
Папа Франциск по сути обвинил Путина в срыве Зерновой сделки, ко-
торая на самом деле заблокирована США и Британией и ЕС.

Логика Маркова
Нигер. Сейчас тысячи людей окружили посольство Франции в Ни-

гере с флагами Нигера и России. Они сорвали французский флаг с по-
сольства. И поставили российский и нигерский. Теоретически это пло-
хо, нельзя нападать на посольство. Но практически это неизбежно. 
Макрон понимает только язык силы. Жители Нигера знают это и раз-
говаривают с Макроном на единственном языке, который Макрон по-
нимает. Макрон против России и Вагнера. А жители Нигера видят спа-
сение от Франции в России и Вагнере.

Лев Вершинин
К слову, узнал любопытную деталь. Оказывается, генерал Омар 

Абдараман Тчиани, новый глава Нигера, в 2015 году принял Право-
славие, является воцерковленным прихожанином РПЦ и считает, что 
в Киеве власть захватили сатанисты.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Да здравствует Россия! Долой Францию!». 
Митинг в Нигере. После военного переворота люди требуют от но-

вого правительства закрытия иностранных военных баз. 
Россия для Африканских стран становиться символом борьбы за сво-

боду с Западом, который на протяжении столетий эксплуатировал лю-
дей, выкачивая природные ресурсы из континента.

Новый мир, новые правила, новые символы. 

https://t.me/logikamarkova/7571
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Европа и Британия долго не протянет без своих колоний, которые 
являлись донорами их беззаботной жизни.

Скоро и Украина будет освобождена от англосаксонской колониза-
ции.

МАРДАН
Сообщество стран Западной Африки дает неделю, чтобы в Нигере 

вернули к власти президента, затем может применить «все меры», в 
т.ч. военные — заявление

Экономическое сообщество стран Западной Африки замораживает 
активы Нигера в ЦБ ЭКОВАС и коммерческих банках

Это Франция готова защищать свой уран любыми способами

РИА Новости
Организация замораживает активы мятежников, их семей и сторон-

ников, вводит запрет на их передвижение, замораживает активы Ни-
гера в ЦБ ЭКОВАС и коммерческих банках, приостанавливает коммер-
ческие и финансовые транзакции с Нигером, закрывает границы с этой 
страной и прекращает коммерческие рейсы.

Улыбаемся & Машем
Французы определились. В отличие от ЦАР и Мали, просто так Ни-

гер никто отдавать не будет.

РИА Новости
Париж, фактически утративший контроль над ситуацией в Нигере, 

где размещена французская военная база и находятся важные для 
атомной промышленности Франции запасы урана, угрожает  «неза-
медлительным ответом» в случае нападений на своих граждан. В за-
явлении Елисейского дворца говорится, что Макрон «не потерпит ни-
каких атак» против интересов Парижа. 

Ранее командующий президентской гвардией Нигера генерал Аб-
дурахман Тчиани предостерег Запад и его союзников в Африке от во-
енной интервенции в Нигер, заявив, что его сторонники «будут защи-
щаться до последних сил».

Рой ТВ - Максим Калашников
Ну, и снова об Африке. Эффекту от форума хватило на сутки. Оно 

и понятно: антиколониальная риторика и мантра о том, что человек 
разумный появился именно на Черном материке - не хлеб. Их кушать 
нельзя. А по части торговли с Африкой вчерашние колонизаторы (ЕС) 
и новые (Китай) далеко превосходят РФ. И янки тоже. И даже Турция. 
Я ниже график приведу. То есть, наши враги и соперники могут дать 
магрибинцам и неграм все: одежду, обувь, электронику, автомобили, 
летательные аппараты, оборудование, лекарства, медтехнику, спутни-
ковую связь и т. д. А РФ, успешно покончившая с тоталитарным про-
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мышленным потенциалом - сырье в основном. Зерно, нефть и нефте-
продукты. Африканское сырье нужно ведь переработать и превратить 
в готовые изделия, за оное сырье заплатив. И тут Запад с Китаем у нас 
инициативу перехватывают. У них-то промышленность есть... 

В этих условиях можно афролидерам долго рассказывать про анти-
колониализм и традиционные ценности. Но для них все равно глав-
ными торговыми партнерами остаются Запад и КНР. Они туда свои ре-
сурсы гонят, чтобы получить вплюту и купить у бусурман и китайцев 
все нужное. 

А от РФ им нужно лишь одно - зерно. И подешевле. И как можно 
скорее. А потому им выгодно, чтобы РФ вернулась в невыгодную рус-
ским зерновую сделку. Посмотрите на позицию ЮАР и ее главы Рама-
фосы. Черное море откройте! И плевать ему на воссоединение русских 
земель, демилитаризацию и денацификацию. Египет тоже угрюм: от 
поставок южнорусского хлеба (зачисляю сюда и зерно с юга бУССР) у 
него могут начаться бунты низов. Вспомним историю 2011 г. Ему наши 
интересы тут - до лампочки. 

В обшем, хотели переключить внимание с фронта на Африку, а жизнь 
беспощадно все вернула не место. Поговорим об этом дальше. А циф-
ры торговли с Африкой глядите ниже.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Как там в старой рекламе было? «Ваша киска купила бы «Вискас»?» 

Ну, может и купила бы, если бы у неё были собственные деньги и вме-
сто лапок руки с пальчиками - купюры отсчитывать. Но это так, мимо-
ходом. Навеяла беседа российского президента с одним из африкан-
ских лидеров на питерском саммите, который до крайности настойчи-
во, чтоб не сказать назойливо, пытался объяснить Владимиру Влади-
мировичу, что за зерно, обещанное африканским странам, конечно 
спасибо, а за то, что оно будет беднейшим из них поставлено на без-
возмездной основе, двойное спасибо, но говорили африканские ли-
деры, выдвигая свои предложения по урегулированию ситуации на 
Украине, совсем не об этом. Про пролонгацию «зерновой сделки» они 
говорили и ни о чём другом...

То есть получение зерна голодающими странами Африки для всех 
них, судя по всему, на самом деле неважно, хотя весь пафос и шум, на-
крученный и поднятый вокруг «зерновой сделки» генеральным секре-
тарём ООН, западной прессой и западными политиками, был имен-
но об этом. И уверяли они Путина, всячески пытаясь расколоть его от 
лица голодной Африки, на пролонгацию этой мутнейшей и более чем 
наглой спекуляции, призванной разблокировать черноморские порты 
Украины под поставку туда тяжёлого вооружения и боеприпасов, от-
туда - контрабанды современного западного оружия на международ-
ный чёрный рынок и террористов в Россию, а также транзит наркоти-
ков, исключительно ради этого. Ну, спасибо за откровенность!

Понятно, что у всех в этом мире свои интересы и у африканских ли-
деров они свои - у каждого индивидуально. И хорошие отношения с 
американцами, англичанами, французами и всеми прочими, в чьих 

https://t.me/oldhellboy/6169
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банках лежат их личные деньги, с кем они торгуют сырьём, добывае-
мым в их странах с тех самых времён, когда эти страны были просто 
колониями европейских метрополий, для них не менее важны, чем 
отношения с Россией - а может и более. Но у нас тоже есть собствен-
ные интересы и они настоятельно требуют прекращения «зерновой 
сделки». Это кидалово зашло слишком уж далеко. Только не стоит об-
манываться насчёт африканских участников саммита и их антиколони-
альной риторики. Раб не хочет быть свободным - он хочет иметь сво-
их рабов. Учитывать надо!

BRIEF
Мария Захарова: наши ребята на СВО отдают жизни за то, чтобы аф-

риканцы и остальные люди были свободными, они [российские воен-
ные] своими жизнями отстаивают право африканского континента и 
всех людей на нашей планете быть свободными.

Книга Носовича
Мало кем замеченный, но от того не менее важный главный итог 

минувшей недели в международных делах. Саммит Россия-Африка и 
переворот в Нигере под российскими флагами - доказательства того, 
что России снова удалось вырваться из того, что я называю наручника-
ми Украины. 

Поясню. После 24 февраля прошлого  года у международников ста-
ла популярна мысль, что в мире остались только две глобальные дер-
жавы - США и Китай, потому что Россия теперь на годы, если не на де-
сятилетия вперёд по рукам и ногам скована на Украине. Для неё те-
перь это монотема, все силы будут бросаться туда, на будущее остаёт-
ся только «держать периметр» (стабильность ближнего зарубежья), а 
свободное присутствие на мировой арене, во всех регионах мира, как 
в году этак 2018-м, более невозможно. Не потянуть. 

Собственно, в этом виделась стратегическая победа Байдена. Он 
таки «продал» Путину Украину. Навязал её, заставил заниматься ей 
одной и тем ненадолго продлил век американской однополярности. 

У меня же за многие годы по украинскому вопросу выработался 
принцип не делать поспешных и окончательных выводов, а подождать, 
что будет. В конце концов, в 2014 году было всё то же самое. Кроме 
Украины России не было дела ни до чего в мире, и казалось, уже не бу-
дет. Но спустя полтора года после Майдана началась российская опе-
рация в Сирии, которая поменяла на Ближнем Востоке всё. Мы же по-
нимаем, что Саудовская Аравия, которая больше очевидно не бензо-
заправка США, и помогает России справляться с санкциями - это пря-
мое следствие Сирии? 

А спустя ещё год после Сирии про Россию стали говорить, что она 
выбирает США президентов. Не получилось нацепить на неё наручни-
ки Украины. И теперь не получится.

Юрий Баранчик

https://t.me/rusbrief/141042
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В Саудовской Аравии пройдет организованный Украиной мирный 
саммит. Россия не приглашена

Власти Саудовской Аравии официально подтвердили проведение 
мирного саммита по Украине, мероприятие запланировано на август. 

Саммит пройдет в портовом городе Джидда, в саммите примут уча-
стие Украина - по её инициативе мероприятие и проводится - а так-
же Бразилия, Индия, ЮАР и ряд других стран, всего порядка 30 госу-
дарств. Ожидается участие представителя Белого дома. 

Россия на мероприятие не приглашена.
Без России это мероприятие сразу можно занести в разряд «зато 

хорошо посидели». В том плане, что окончательного решения украин-
ского кризиса по итогам саммита возникнуть не может.

Почему саммит решила принять Саудовская Аравия? Почему бы и 
нет. У королевства уже есть опыт посредничества между США и Росси-
ей по обмену заключёнными и т.д.

Понятно, почему организатор и США хотят затащить и страны БРИКС. 
Цель - формирование давления на Россию по линии ближайших пар-
тнеров. Но, как показал саммит ЕС - Южная Америка, Бразилия может 
повести себя совсем не так, как от неё ожидается. 

Максимум, что будет выполнимо - синхронизация миротворческих 
планов Южной Америки и Африки. Общий план сведется к тому, что 
жить дружно и с зерном лучше, чем воевать - и без зерна.

Юрий Баранчик
Плюс в дополнение к посту выше. Надо понимать, что замышляе-

мое в Саудовской Аравии мероприятие носит не только антироссий-
ских характер, но и антикитайский. Сегодня нас «пропесочат» на пар-
тсобрании глобальных элит по поводу Украины, а завтра и Пекину до-
станется по вопросу Тайваня. С того, что ведут планомерную подготов-
ку к военному конфликту с Пекином за Тайвань, нам надо объединить 
дипломатические усилия для срыва этого антироссийского и антики-
тайского шабаша.

РИА Новости
Глава офиса Зеленского Ермак подтвердил проведение в Саудов-

ской Аравии встречи советников лидеров государств для обсуждения 
украинской «формулы мира». Отмечается, что тезисы обсуждаются с 
представителями более 50 стран. 

Лавров ранее заявлял, что «формула мира» Зеленского представ-
ляет собой «набор ультимативных требований к России».

Байки из Спасской Башни
«Жду и 12-й, и 13-й, и 20-й пакет санкций. Надо четко понять, что 

это не санкции, а продолжение боевых действий против нашей страны 
и нашего народа. Европейские партнеры вполне могут дозаседаться 
до открытия концлагерей для россиян. Исторический опыт у них уже 
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есть, а западная машина пропаганды за неделю промоет мозги своим 
гражданам о том, что это необходимая и нравственная мера».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

МИГ России
Сразу ответим про космос : да, Россия сотрудничает с американца-

ми, но лишь потому, что в США астронавтикой заправляют разумные 
люди, которые понимают, что суетную политику не стоит тащить туда, 
где на кону стоят вопросы выживания всего Человечества, как едино-
го биологического вида

Юрий Баранчик
Коллеги из МИГ правильно пишут, что когда возникает проблема 

выживания человечества как биологического вида, то надо сотрудни-
чать. Даже с США. Даже в космосе. Согласен.

Но, во-первых, вопрос о нашем выживании как нации давно стоит 
- космос давно стал ареной военной конкуренции. Во-вторых, зачем 
нам такой мир, в котором не будет России?

Поэтому, кажется, приоритеты должны быть все же иными - снача-
ла выживание нашей нации, народов России, и только потом выжи-
вание других наций и народов. Если это обеспечивается, то вопросов 
нет. 

Однако если под видом разговоров о мире, дружбе, жвачке, на что 
купилось позднее руководство СССР, которое не хотело воевать за ин-
тересы и за выживание народов СССР, нас просто как лохов кидают, то 
нам такое сотрудничество не нужно. И я думаю, руководство НАСА эту 
фишку четко сечет - сначала интересы Америки, и только потом Рос-
сии и всего остального мира. Не надо быть позднесоветскими лохами 
и вестись на росказни о глобальных ценностях.

Что-то знаю / Павел Данилин
Чиновники в ЕС считают, что война может продлиться еще 4 года. 

На встрече министров иностранных дел ЕС в Брюсселе Жозеп Боррель 
говорил о военной помощи Украине в размере «до пяти миллиардов 
евро в год в течение следующих четырех лет». 

Вряд ли этот прогноз можно рассматривать как валидный, особен-
но учитывая практически тотальный снос западноевропейских режи-
мов, поддерживающих Украину.

Логика Маркова
30 июля годовщина Большого Террора. Это годовщина приказа НКВД 

#0047. По нему резко упрощалась процедура репрессий. По этому при-
казу с августа 1937 по ноябрь 1938 года было арестовано 1,7 миллио-
на  человек. Из них расстреляны 390 тысяч и сосланы в лагеря 380 ты-
сяч. Все делалось по приказу лично Сталина. 

Чудовищные репрессии 37 - 38 годов против активной и образован-
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ной части общества послужили одной из главных причин неготовно-
сти Красной армии к войне с Германией и таким образом были при-
чиной тяжелейших поражений Красной армии в 1941 и 1942 годах и 
причиной огромных потерь нашего народа в Великой отечественной 
войне.

До сих пор не ясны  до конца причины этих колоссальных репрес-
сий против людей, абсолютное большинство которых были ни в чем 
не виновны.

АДЕКВАТ Z
Журналист, обмирая от храбрости, спросил: «сомневающаяся часть 

общества» рискует угодить под стражу «за слова», арест для «сомне-
вающихся» (привел два примера подследственных за оправдание тер-
роризма) является «едва ли не единственным наказанием», не трид-
цать седьмой ли год на дворе? Получил жесткий ответ: нет, год две ты-
сячи двадцать третий, но страна находится в вооруженном конфлик-
те, и отношение к людям, которые наносят нам ущерб внутри страны, 
должно быть определенным - и кстати, на сопредельной территории 
расстреливают без суда и следствия за много меньшее. Поэтому, по-
дытожил Путин, чтобы добиваться успехов, в том числе и боевых, со-
блюдать определенные правила нужно всем.

Весьма недвусмысленный сигнал на все до одного края политиче-
ского и, шире, общественного поля: не хочешь помогать - не мешай. 
Не мешай в форме ни оправдания терроризма, ставшего поводом для 
разговора, ни прямого информационного пособничества врагу, ни по-
пыток выдавать за помощь свое противодействие в виде набросов на 
власть или командование, которое прекрасно считывается именно как 
таковое, сколько его ни камуфлируй.

Сигнал с самого верха по этим вопросам исходит не первый, и не 
услышит его только тот, кто услышать категорически не пожелает.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, как складывается ситуация с Серге-

ем Суровикиным:
«Его семья по-прежнему немногословна. Единственное, что мож-

но понять ему изменили форму изоляции и сейчас он уже находится в 
жилом помещении, но запрещено любое общение. Есть рекоменда-
ция находится в полной тишине, в надежде, что «наверху» станет не 
до него. Про дальнейшую карьеру, как я понял, можно забыть. Если 
только ссылка куда-то».

Временное Правительство
Судя по тому, как усиленно гнобят генерала Суровикина, ему мстят 

именно за то, что Пригожина не поддержал. А поддержал бы - гля-
дишь, сейчас бы главным по Африке сделали. Жалости судьба «Арма-
геддона» у нас не вызывает, но на определенные выводы наводит.
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НАРРАТИВЫ
Суровикин- не просто фигура умолчания. В последний момент гене-

рал выбрал позицию равноудаленности: сдал мобилизационные пла-
ны Пригожину и отказался реально помочь ЧВК, присягнув Арбатско-
му военному округу. Не вам и не нам- в результате «содержательный 
отпуск» и изгнание с глаз Шойгу. Потеря уважения в глазах Верховно-
го и солдат удачи. Крах карьеры «арбатского принца»,уверенного что 
станет вторым Жуковым.

Это ещё не конец
Все идёт к назначению С. Суровикина губернатором Ростовской об-

ласти.

МИГ России
Вы будете смеяться, но в Эстонии задержали Аркадия Бабченко, воз-

буждено уголовное дело. 
Он кидался яйцами в российское посольство и был за этим делом 

пойман.
Еще раз, это не шутка.
Теперь ему теоретически может грозить депортация, причем в Рос-

сию.
У КГБ оказались длинные руки

МИГ России
Как пишет эстонское издание Delfi про задержание Бабченко : «Муж-

чина оказался настолько смелым, что закидал стену посольства яйца-
ми прямо на глазах у полицейских»

Как говорят знающие люди, за такое депортировать могут на раз. 
Это вам не травоядная российская столица.  

С нетерпением ждем на Родине. На «Абрамсе» не получилось, по-
лучится на автозаке

ЖИВОВ Z
Романов пишет, что с сентября всем военным волонтерам и Z-кана-

лам наше государство наконец-то покажет, где именно зимует Кузьки-
на мать.

Возможность проводить сборы закроют, за все собранное спросят. С 
учетом специфики нашей реальности - это билет в один конец. Волон-
теры следующие полгода будут заняты личными проблемами: суды, 
пристава, силовики, банкротства и прочее.

Хочу заметить что на низовом и среднем уровне и военные и сило-
вые структуры всегда поддерживали военных волонтеров. Везде, где 
нам могли облегчить жизнь, парни нам помогали.

Понятно, что если придет приказ давить эту «волонтерскую гниду» в 
зачатке, ребятам придется подчинится. Тут без обид. Такая у нас жизнь.
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Если с сентября деятельность военных волонтеров станет незакон-
ной, стоит ожидать падения помощи фронта почти до ноля. Ну это их 
выбор, за последствия тоже им отвечать. Последствия будут обяза-
тельно, и самые тяжелые. 

Уже давно ожидал чего-то подобного. Только недавно обсуждали 
с Романом Сапоньковым, что с военными волонтерами расправятся 
сразу, как только будет понимание, что армия может держать фронт 
и идти вперед. И не трогают нас ровно до тех пор, пока не могут сами 
решить ряд системных проблем. 

Получается парадоксально: военные волонтеры, которые пришли 
на фронт обеспечить армии победу, могут существовать только до тех 
пор, пока армия не начала побеждать. 

Так это будет или нет, скоро узнаем. Но я не удивлюсь. Опыт 2014-
2015 годов научил.

Раньше всех. Ну почти.
В нацполиции Украины сообщили, что оценивают проблему торгов-

ли людьми в стране как сверхактуальную

Лев Вершинин
Понимаю беспокойство тамошней полиции. В самом ведь деле, гля-

дя на то, как бойко киевские гниды продают хозяину мясо на убой, 
обычные плоды гидности справедливо решили, что тоже могут потор-
говать человечинкой. Девочками там, детишками, всяческим ливером 
и так далее. А это уже нехорошо. Это посягательство на прерогативу 
гнидского государства торговать живым ресурсом, пополняя бюджет и 
карманы руководства. Так что полиции надо подсуетиться и пресечь...

Объясняет Readovka
Как мы не раз отмечали, люди киевскому режиму нужны лишь для 

того, чтобы их выгодно продать западному хозяину. Так, Украина согла-
силась стать «тараном» против России, предоставив жизни собствен-
ных солдат в распоряжение «уважаемых людей» из Брюсселя, Лондо-
на и Вашингтона. В сегодняшних условиях в незалежной жизнь чело-
века стоит крайне мало, так что удивляться росту настоящей работор-
говли на её территории абсолютно не приходится. Учитывая, что ника-
кого будущего у Украины нет и не предвидится, негативные рабовла-
дельческие тенденции в дальнейшем будут только нарастать. 

Киевская власть оставила населению не так много альтернатив: быть 
похищенным с улицы родного города и насильно мобилизованным в 
армию, или же стать участником очередной схемы теневой экономи-
ки, будь то продажа людей или репродуктивное рабство в угоду за-
падным богатеям.

Сергей Миронов
Торговля украинскими детьми обрела системный, международный 
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характер.
Украину превращают в такой себе инкубатор по выращиванию и по-

ставке детских тел – на органы или в сексуальное рабство. Война это-
му лишь способствует – никакой ответственности, все можно списать 
на «время такое».

Совсем недавно британская The Guardian писала о том, что сурро-
гатное материнство на Украине процветает.

Борьба за «свободу и независимость» обернулась трагедией – укра-
инцев превратили в рабов. Таких себе современных рабов, которые 
прошли своеобразный «психоапгрейд»: они не только не видят этого 
рабства – они с готовностью воспринимают его.

Масштабнейший эксперимент англосаксов над многомиллионным 
народом оказался успешным. Украинцы забыли, кто они, с готовно-
стью жертвуют собой, а теперь ещё и своими детьми.

Переговоров никаких быть не может. Идти нужно до победного кон-
ца.

МИГ России
Украина начала демонтаж герба СССР со скульптуры Родины - мате-

ри в Киеве

Илья Кива - ZOV КРОВИ
День осквернения святыни и позора !!! 
В Киеве начали демонтаж монумента «Родина-мать» .
Сил это им не добавит, а только укрепит мотивацию стереть их с 

лица земли.

Verum Regnum|Наш Regnum
В связи с удалением герба СССР с монумента «Родина-мать» и его 

переименованием в какую-то другую «мать», может быть, уважаемое 
Минобороны прислушается к гласу народному, и все-таки рассмотрит 
эту цель как возможную в ближайшие пару дней? Было бы очень хо-
рошо. А то эти… люди отказались от нашей общей Родины и надруга-
лись над ней. Такое прощать нельзя!

Рамзай
В Киеве монумент «Родина-мать» переименуют в «Украина, твою 

мать!»

Олег Царёв
Вдумайтесь, зачем им нужно переименование. Зачем тем, кто счи-

тает Украину родиной, переименование? Как будто новая украинская 
власть дополнительно хочет подчеркнуть, что речь идет именно об 
Украине. Дело в том, что для многих на Украине родина — Россия. Для 
очень многих — Советский Союз. А необходимость переименования 
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говорит о том, что наших сторонников на Украине достаточно. Иначе 
бы переименование не понадобилось.

Захар Прилепин
Редкое совместное фото.
Родина-мать - Россия земная и в небеса вознесенная.
И новейшая Украина - вот эта вот блошиная клетка на верёвочке, 

где сидит бесноватый кретин с молотком.

Комиссар Исчезает
Как многие знают, я, мягко говоря, не любитель советской символи-

ки, но сегодняшнее зрелище, гуляющее по лентам, - украинцы, отпи-
ливающие советский герб от Родины-матери в Киеве, чтобы заменить 
его тризубом, - даже мне кажется какой-то нелепой гадостью.

У каждого памятника - как, собственно, у любой эпохи, у истории 
как таковой, - есть свой содержательный контекст.

Так получилось, что Вторую Мировую войну - даже если кого-то ко-
режит от словосочетания «Великая Отечественная», ладно, - так вот, 
Вторую Мировую войну выиграл, наряду с союзниками, Советский 
Союз. 

И когда скульптор Бородай (занятное совпадение фамилий, не прав-
да ли?), преемник Вучетича, ставил свой памятник, он имел в виду 
именно ту родину, которая победила в той войне, там и тогда. 

И советский герб на щите - непременная принадлежность события, 
тогда как никакой тризуб не имеет ни к 1945-му, ни к 1981 году, време-
ни открытия, ни малейшего отношения, и будет накорябан там позд-
нейшими варварами.

И, честно говоря, логичнее было бы памятник просто снести, сде-
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лав таким образом максимально откровенное идеологическое сооб-
щение о себе, чем сочинять это жалкое фэнтези.

Все это выглядит так, словно бы кто-то взял, да и переименовал Ра-
бочего и Колхозницу в Москве - в Психотерапевта и Феминистку. 

А что такого? Мы же сейчас живем в мире психотерапии и феми-
низма, а не пролетариата и колхозов, так почему бы, сидя в 21 веке, 
не налепить великой Мухиной нашу современную методичку?

Украинцы - люди простодушные в своей дикости - именно так и рас-
суждают. Наше сало, наша цибуля, наша каменная женщина, и сейчас 
мы ее улучшим.

Собственно, все их государство построено на этом рисовании бал-
лончиком поверх старых портретов. Был Крым, а будет Крим, был Киев 
Булгакова и Паустовского, а будет Кыев Тараса Гестапенко. Истории не 
было, все началось даже не вчера, а сегодня. 

И все фальшак, все подмена. 
Конечно, советский герб на памятнике - это не первое и не второе, 

и даже не десятое по важности в длинном списке того, что они разру-
шили и изгадили за последние девять лет, но уж очень зрелищно вы-
глядит, что ли.

Родина-мать - она высокая, бесноватых дураков издалека видно.

Захар Прилепин
Советский герб они демонтировали, но что делать с мечом - неяс-

но.
Можно, конечно, спилить и в руку тоже всунуть трезубец. Или под-

писанную ассоциацию о вступлении в ЕС. Но это слишком сложная за-
дача для освобожденных от уз коммунизации.

Этим мечом, рано или поздно, вам, бесовы вандалы, голову и сне-
сут.

Объясняет Readovka
День ВМФ — мечта Петра Великого стала реальностью
Русский флот при его создании казался царской причудой. Утверж-

дение, что русские — народ сухопутный, конечно, всегда было глу-
постью. Русь в древности многократно ходила морем на Царьград, а 
также воевала на Балтике и Каспии. Настоящими хозяевами северных 
морей были поморы. Реками и ледяными морями русские прошли от 
Холмогор до Чукотки.

Но регулярный флот на новейший европейский образец? Не лиш-
ний ли он? — Спрашивали скептики. Великая мечта Петра Великого 
оказалась одним из самых смелых предприятий в русской истории, 
сочетанием воинской отваги и государственной пользы. 

Русские флотоводцы и капитаны — Ушаков, Сенявин, Крузенштерн, 
Лазарев и Беллинсгаузен, Казарский, Нахимов, Невельской — раз за 
разом совершали невозможное. Выигрывали немыслимые битвы, ис-
следовали и покоряли дальние страны. В 1788-1790 гг., ведшая тяже-

https://t.me/zakharprilepin/19086
https://t.me/readovkaru/3924
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лую войну с Турцией, Россия получила второй фронт с Швецией и от-
билась одним только флотом — беспримерный случай. 

На русский флот враги России смотрели с особой ненавистью, так 
как он посягал на морскую стихию, которую они считали своей. Если 
русские творят такие чудеса на море со столь скудными возможностя-
ми, то что же они сделают с по-настоящему большой эскадрой?

Поэтому русский флот старались уничтожить начисто, ему приходи-
лось возрождаться, как фениксу из пепла. Последним таким обновле-
нием был советский океанский флот, созданный адмиралом Горшко-
вым. Казалось, еще чуть-чуть, и «советы» обзаведутся авианосцами и 
потеснят англосаксов из Океана. Но снова ВМФ стал заложником по-
литической трагедии.

Сегодня российские морские силы снова возрождаются. На нём ле-
жат важнейшие задачи в рамках СВО и обеспечении глобальной гео-
политической стабильности. Моряки ежедневно ведут бой с врагом, 
а морская пехота покрыла себя неувядаемой славой при отражении 
украинского наступления. 

России нужен мощный флот. История показала, что экономия и по-
лумеры на этом направлении обходились нам гораздо дороже.

Мечта Петра стала явью и сделала Россию великой.

Zаписки мичмана Птичкина
Ждёт Очаков, когда вновь покажутся на траверзе Андреевские фла-

ги.  
Ждут русские корабли на разрушенных заводах Николаева. Мы всё 

восстановим. 
Ждут на рейде Одессы. 
Пусть реют русские флаги, вымпелы и гюйсы во всех концах Миро-

вого Океана!
Товарищи матросы, мичманы, старшины и офицеры! 
С Днём Военно-Морского Флота!

Что-то знаю / Павел Данилин
С понедельника начнутся переговоры между Украиной и США о том, 

как попытаться обмануть русских и выиграть время для подготовки 
новой войны. Об этом сказал Андрей Ермак, глава офиса Украинско-
го президента. По его словам, «Украина на следующей неделе начнет 
переговоры с США по двустороннему соглашению о предоставлении 
гарантий безопасности Киеву до вступления в НАТО. Гарантии безо-
пасности для Украины будут представлять собой конкретные и долго-
временные обязательства, которые обеспечат способность Украины 
побеждать сейчас и сдерживать российскую агрессию в будущем. Это 
будут четко описанные форматы и механизмы поддержки».

То есть, речь на самом деле идет о том, что США гарантируют Украи-
не сохранение как государства при согласии Украины на сецессию тер-
риторий. Но при этом, Украина требует от США гарантий еще и того, 

https://t.me/rusfleet/9100
https://t.me/ctotoznayu/4721
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что Киев имеет возможность по итогам конфликта остаться не просто 
не нейтральной страной, но сохранить курс в НАТО. 

Это нереально. Москва будет продолжать СВО до тех пор, пока наши 
задачи не будут выполнены. Сколько там лет потребуется - это даже 
не вопрос. Нам просто некуда отступать.

МИГ России
К вопросу о белых флагах и непреходящей актуальности марксиз-

ма:
Глава Олимпийского Комитета России Поздняков ответил на заяв-

ление главы СР Сергея Миронова о том, что из российского спорта не 
надо делать «половичок для ног» - то есть участвовать в соревновани-
ях на условиях МОК. 

«Отдельным бестолковым депутатам хорошо бы иногда вспоминать 
классику и не подавать, как говорил булгаковский профессор Преоб-
раженский, советы космического масштаба и космической же глупо-
сти в вопросах, в которых они совершенно некомпетентны. 

Призыв выйти из олимпийского движения - игра на руку тем, кто 
добивается изоляции нашей страны. Оголтелые противники России из 
кожи вон лезут, чтобы отменить наше участие в мировых процессах. 
Депутат Миронов, судя по его посылу, готов им в этом содействовать. 
Его позиция совпадает с их интересами, и это уже не просто риторика 
от скуки»

Сразу стало понятно, кто здесь реальная власть, а кто так, на дум-
ской трибуне красивые лозунги озвучить.

Пётр Лундстрем
Тут есть какой-то глубокий изъян. СССР бойкотировал Олимпиаду 

1984 и ничего страшного не случилось. Выбирая между позором и во-
йной – вы понимаете. Белый флаг – это позор. Это мое личное мнение 
как гражданина Российской Федерации. Ну и без намеков, серьезно, 
но понимаю, что участие в международных структурах – это очень при-
ятно и выгодно. И лишаться этого – неприятно и невыгодно.

Но как вчера сказал Президент – наша страна ведет боевые дей-
ствия со своим соседом. Пора бы уже делать какие-то корректировки 
в поведении, учитывая этот факт.

Умный еврей при губернаторе
Прошлое России удивительно, настоящее прекрасно, будущее же 

выше всяких представлений. 
Говорят, это сказал Бенкендорф. Я спрашиваю, кто тот государствен-

ный и общественный деятель, который вот из этого сделает сегодня 
«образ будущего»?

МИГ России
Главная проблема наших трубадуров патриотизма — они не хотят 

https://t.me/mig41/27989
https://t.me/petrlundstrem/16791
https://t.me/governorsjew/7820
https://t.me/mig41/27986


ОГЛАВЛЕНИЕ 632ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

жить в реальном мире.
Убегают мыслями в какую-то историческую (чаще всего, сказочную) 

Российскую Империю, СССР 2.0, куда угодно, лишь бы не решать ре-
альные проблемы здесь и сейчас.

Калачев-пост
Участвующие в этом мифотворчестве, реконструкции и косплее бле-

стящего прошлого, являются одновременно и обманщиками, и обма-
нутыми.

Сами придумали — сами же и поверили.

Умный еврей при губернаторе
Этот текст я написал в 2017 году, едва оставив государственную служ-

бу. Удивительно, как много я шесть лет назад понимал... И как мало 
мы все сумели сделать за эти шесть лет. 

Продолжаю думать, про что все сейчас думают. Про образ будуще-
го. Образ - это картинка, нарисованная под воздействием идеологе-
мы. Никак иначе эта штука работать не может. Привлекательная кар-
тинка. Такая, что задевает нечто под сознанием и над сознанием. Нет, 
не просто привлекательная. Необоримо привлекательная. 

Это значит что? Это значит, что любые вариации на тему пятилет-
него плана - расширить, усилить, углубить - для создания образа бу-
дущего не годятся. Никакая картинка не образуется из экстраполяции 
существующих положительных тенденций в перспективу 5-6 лет. (Из 
экстраполяции отрицательных тенденций картинка формируется за-
просто, любая антиутопия так и делается) и никакая картинка не об-
разуется из высказывания типа «все должно быть хорошо и с каждым 
днём все лучше». Это не идея, понимаете? 

Это очень легко доказать. Достаточно вспомнить, как «Единая Рос-
сия» писала на плакатах: к такому-то (к какому тогда? К десятому? Я 
забыл) году средняя зарплата будет 25 тыс рублей. Огребала, конечно, 
за нереальность обещаний. Ну, прошло время, к такому-то году сред-
няя зарплата была выше обозначенной, сейчас она и вовсе 38 тыс. И 
что? Хотя бы сама «Единая Россия» помнит, что выполнила не такое 
уж давнее обещание? Ставит это себе в заслугу? Говорит, что вот, мы 
пришли намеченным курсом в будущее, оно наступило? Нет? А поче-
му?

А потому что план экономического и социального развития, сколь 
угодно хорошо проработанный и образ будущего - это разные вещи. 

Образ будущего - это картинка, за которую адепт готов убить и уме-
реть. И призывать к тому же других адептов. За рост благосостояния 
населения костьми не ложатся. 

Есть у нас на примете такая картинка, но чтобы на этой картинке 
было хорошо, а не плохо? 

Что говорит фантастика - то есть популярная футурология? (Фанта-
стика, если книжки популярны - это пересказ существующего в обще-

https://t.me/mig41/27987
https://t.me/governorsjew/7821
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стве образа будущего понятными словами)  
Да, есть картинка. 
И это война. Война, на которой наши побеждают янки. Малой кро-

вью, могучим ударом. А, впрочем, мы за ценой не постоим. 
Примеров на полках магазинов, в сети и в офлайне - тьма. Вот я 

взял с одной тут цифровой полки новую книжку - целую трилогию, 
ещё продолжение будет - знаменитого космическими операми Злот-
никова. Третья книжка называется «Встреча с вождем». Про то, как на-
стоящие, хорошо образованные и подготовленные военные путеше-
ственники во времени убедили таки Сталина правильно воевать в 41-
м. И выиграли войну быстро. И быстро начали новую войну. И - за де-
сять лет выиграли и третью мировую. Взяли Нью-Йорк и Вашингтон. 
Зачем? Чтобы не распался Советский Союз, чтобы не допустить «свя-
тых девяностых». 

Желание переиграть прошлое, взять реванш - это про будущее. Этот 
образ будущего - для миллионов - война с «западом». 

В рамки этого образа можно вписать любой пятилетний план. Хоть 
цифровую экономику, хоть повышение пенсий и пособий, хоть 25 мил-
лионов новых рабочих мест, хоть искоренение коррупции, хоть урба-
нистику, хоть что угодно. Зачем это? Для будущей Победы. Чтобы на 
стенах белого дома однажды расписаться. Улучшим образование - по-
тому что битвы выигрывает школьный учитель. И станки новые про-
изведём. Чтобы не зависеть от противника. И Крым - непотопляемый 
авианосец. И культура - чтобы бойцу что было петь на привале. И пен-
сии - чтобы был спокоен боец за мать-старушку. И парки с велодорож-
ками - чтобы помнить, как прекрасно то, что мы защищаем. Принято. 

Внимание, вопрос. Формирователи образа будущего от имени и по 
поручению. Вы без войны обойтись сумеете? А если нет, может быть, 
нужно честно сказать про войну (конфронтацию, противостояние) и 
победу - хотя бы как про «рамку» образа будущего? 

Он развалится без рамки.

Политджойстик/Politjoystic
ЧВК «Вагнер» с большой долей вероятности поедет в Нигер защи-

щать нигерских военных (это не ругань - это от названия страны), взяв-
ших власть в свои руки.

...
Франция готовит вторжение в страну вместе с американцами. До-

ставить вооружения и солдат можно только по воздуху. Один тяжелый 
транспортный самолет уже туда прилетел. Подготовка к этому вторже-
нию - история не быстрая. И у вагнеровцев есть время и у натовцев. 

...
Если оно случится, то это будет первое настоящее боестолкновение 

натовских войск с частной российской военной компанией, подкре-
пленной военными Нигера. Первое что начнется - будут сбивать на-
товские транспортники. Примерно то, что происходит на Украине, но 
наоборот: МО РФ - против ВСУ с неофициальными натовскими воен-

https://t.me/politjoystic/33586


ОГЛАВЛЕНИЕ 634ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

ными. 
...
Если США и Франция отступят - это будет серьезное поражения на 

многих фронтах, в том числе и тех, которые не будут в итоге открыты.

ЧВК Вагнер | Объявления о работе
Объявление!
• В связи с наличием большого кадрового резерва в ЧВК Вагнер на 

данный момент отсутствует острая необходимость в наборе новых ре-
крутов.

• Работа региональных центров по набору в ЧВК Вагнер приоста-
навливается на неопределенный срок.

https://t.me/wagner_employment/88
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Сегодня:
• Нужны ли России репрессии и кто в них заинтересован,
• Удар по Москва-сити был нанесен из Тверской области,
• Удар по жилому дому в Кривом Роге,
• Намечающийся разговор по Украине в Саудовской Аравии,
• Почему Нигер не Украина,
• Еще про «Вагнер» и Африку,
• Про веру Украины во всякие идиотские мифы,
• Про то, что Зеленский продает украинских солдат на органы

Дмитрий Медведев
Как же всё-таки отрадно, что во главе разлагающегося трупа Украи-

ны стоят недалёкие манкурты: коррумпированные дельцы и загашен-
ные клоуны, которые молятся на заокеанских хозяев.

Как же всё-таки выгодно, что эти придурки выдвинули нежизнеспо-
собную «формулу мира», а любые другие варианты проведения пе-
реговоров отвергают с пеной у рта.

Как же всё-таки полезно, что старший клоун подписал бумажку о 
запрете переговоров с нашей страной.

Всё это позволит России довести начатое в ходе СВО до конца.
До конца бандеровского режима.
До конца неонацистской идеологии.
До физического конца всех мерзавцев, погубивших огромное коли-

чество своих граждан ради украденных у Запада денег и для удовлет-
ворения своих болезненных амбиций.

AGDchan
России нужны цензура и репрессии.

МИГ России
Цензура запрещается — ст. 29 Конституции.
Свобода слова может быть ограничена в рамках Федерального За-

кона, но чтобы вводить собственно цензуру, поменяйте тогда сначала 
Конституцию.

Псковская Лента Новостей
Характерно, что о цензуре и репрессиях громче всех кричат т.н. ин-

теллектуалы и творческая интеллигенция. Потом колесо истории про-
ворачивается, и перед нами ровно те же интеллектуалы, но уже со 
скорбными лицами, на которых, помимо глубокой печали, еще более 
глубокое возмущение, что государство прибегло к цензуре и репрес-
сиям. В этом «колесе Сансары» нашей стране, видимо, еще долго пре-

https://t.me/medvedev_telegram/363
https://t.me/Agdchan/11278
https://t.me/mig41/28003
https://t.me/plnpskov/34478
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бывать.

Под лед
Александр Гельевич уже который день пишет о необходимости цен-

зуры и репрессий.
У меня на этот счет ровно два вопроса:
1) Как вы относитесь к аресту Стрелкова, поддерживаете? А то во-

обще ничего на этот счет в вашем канале я так и не нашел.
2) Не рассматриваете ли вы такую возможность, что цензура и ре-

прессии могут обернуться, например, против вас?
А вообще приходите к нам на интервью. Мы не либералы и не ат-

лантисты. Всегда за русичей и против ящеров. Но тем не менее, нам 
есть, о чем поговорить. По существу.

Что-то знаю / Павел Данилин
О модной дискуссии 
Как я отношусь к цензуре? В теории - сугубо положительно. 
А на практике? Когда Александр Солженицын - часть курса русской 

литературы в школах, а именем подонка Сахарова назван проспект? 
Сугубо отрицательно.

Как я отношусь к репрессиям? В теории - сугубо положительно. 
А на практике? Когда Галкин, бидварасы, бигэ и прочие слепаковы 

спонсируют ВСУ, и при этом прекрасно чувствуют себя на свободе, а в 
тюрьме сидят такие как бессмысленная и надо сказать безобидная со-
вершенно Евгения Беркович (мерзкая ее пьеса не сожержит никакого 
одобрения терроррзма) и (по данным адвоката) не сказавший вооб-
ще ничего страшного Борис Кагарлицкий? Сугубо отрицательно.

Такие вот парадоксы.

Друид
Призывы Александра Дугина ввести цензуру и репрессии стоит оце-

нивать не как позицию якобы главного философа Кремля, а как акт не-
давно начавшейся консолидации сил и ресурсов православного оли-
гарха Константина Малофеева в преддверии 2024 года. И уж точно с А. 
Дугина стоит снять такие ярлыки как «кремлёвский философ» и «лю-
бимый философ Владимира Путина».

К. Малофеев, в том числе среди близких друзей и коллег, пытает-
ся скрыть тот факт, что после начала СВО его финансовое положение 
значительно ухудшилось. Свою партию или политическое движение 
ему создать по-прежнему не дают. Идея возвращения монархии с на-
мёком на «наследника» престола Георгия Гогенцоллерна также не на-
ходит поддержки в обществе.

Поэтому Константин Валерьевич решил показать политадминистра-
торам свои возможности перед 2024 годом, когда он им может пона-
добиться якобы в качестве преданного патриота и слуги президента, 
с подконтрольными СМИ, ЛОМами, финансируемым им отрядом, со-
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стоящим, в основном, из лояльных футбольных фанатов, на базе 106 
дивизии ВДВ. Несмотря на то, что он продолжает поддерживать кон-
такты с западными бизнес-элитами и представителями земли обето-
ванной. Персональные санкции не помеха.

Конечно, в повышении ставок и публичной активности К. Малофе-
ев с армией на Москву не выдвинется, но более радикальных мани-
фестов и политических актов от его активов ожидать ещё стоит. Как бы 
потом А. Дугин не обжёгся о «репрессии». Лучше бы Александр Гелье-
вич, как, действительно, талантливый философ перешёл к более кон-
структивным предложениям по улучшению ситуации в России и за её 
пределами, не виляя между левыми и правыми в попытках и испол-
нить волю своего покровителя, и получить для себя различные выго-
ды.

КРЫМ - РОССИЯ - ОТЕЧЕСТВО
Мы Победим за один день, но для этого необходимо:
1. Решить проблему суверенитета в Москве;
2. Запустить механизм ядерного сдерживания США - через РВСН;
3. Вернуться в международное право по итогам Второй Мировой 

войны.
ДЛЯ ТЕХ, КТО СПРАШИВАЕТ, ЧЕМ ЖЕ ПРОСТОЙ НАРОД МОЖЕТ ПО-

МОЧЬ?
ВОССТАНОВЛЕНИЕ СУВЕРЕНИТЕТА НАЧНЁТСЯ С СУДЕБНОГО РАССЛЕ-

ДОВАНИЯ СОБЫТИЙ И УКАЗОВ РУКОВОДСТВА 90Х ГОДОВ, ПРИВЕДШИХ 
К НЕЗАКОННОМУ РАЗВАЛУ СССР. 

Поддержите нашего главнокомандующего В.В.Путина  в курсе ЗА 
СУВЕРЕНИТЕТ!

Присоедини свой голос к коллективному иску по расследованию и 
отмене преступных указов руководства 90х годов.

Сергей Миронов
Атака беспилотников на Москву, в результате которой поврежде-

ны здания «Москва-Сити», – откровенный акт терроризма. Такие тер-
рористические действия преступного режима Зеленского дают ВС РФ 
право для ответных ударов по административным и деловым здани-
ям на территории Украины, в частности в Киеве и Львове. 

При этом все члены военного руководства укрорейха, включая Зе-
ленского, должны быть объявлены целями возмездия. И такими же 
целями должны стать те, кто поставляет Киеву вооружение. 

Мы вправе задать вопросы Минобороны: каково происхождение 
тех военных средств, которые направляются на Москву, Крым, другие 
регионы России? Из каких западных стран прибыли эти средства? 

Наступает время ультиматума – если атаки на наши территории про-
должатся, ответные удары должны наноситься по поставщикам воо-
ружений.

https://t.me/crimea_nod/37155
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Военкор Котенок
Сразу два источника сообщают, что беспилотники, ударившие вче-

ра по «Москва-сити», не относились к разряду серийных аппаратов, 
а были изготовлены кустарным способом с большим применением 
пластика, неся в себе «начинку» в виде поражающих элементов. 

Официальной информации по типу БПЛА, при помощи которых про-
тивник атаковал столичный регион, пока нет.

Образ будущего
БПЛА на Москва-Сити прилетели из Тверской области. Часть дета-

лей сохранили отпечатки пальцев, пото-жировые следы и биологию. 
Скоро будут публичные выводы по этому вопросу.

Лев Вершинин
Всё правильно. Многажды договорил, что территория РФ густо усе-

яна ячейками агентуры врага, причем большинство этой агентуры во-
все не переселенцы. Нужен СМЕРШ. Экстренно нужен СМЕРШ. И упро-
щённое судопроизводство.

Нам пишут из Янины.
Лев Рэмович, вам не кажется несколько нелогичным в условиях, ког-

да у нас по абсолютно надуманному обвинению арестован полковник 
Стрелков, требовать «СМЕРШ и упрощённое судопроизводство»?

Могу подогнать ссылочку на канал консультанта по данному вопро-
су, в котором можно день за днём читать, насколько у нас уже упро-
щено судопроизводство.

А СМЕРШ будет сформирован из примерно тех же самых людей, ко-
торые расследовали историю с Омскими казармами, например. Ког-
да только массовый митинг с участием десантников, которых это кру-
шение сделало инвалидами, спас невиновного человека, начальника 
учебного центра, при котором казарма обрушилась, от срока за чужую 
халатность и чужое воровство.  

Это точно то, что нужно?
Потому что ни другого возможного «упрощения», ни других людей 

в системе - нет. И взяться им в обозримое время неоткуда.  
Как многие наши женерали воюют, используя фильмы Михалкова 

как учебник по военному искусству, так и СМЕРШ будет работать, ис-
пользуя те же фильмы как учебник по работе контрразведки.

Можно, конечно, говорить, что я преувеличиваю ради хайпа (чего я, 
разумеется, никогда не делаю), но сотрудников ФСБ, изучавших рабо-
ту ГУЛАГа по художественным произведениям Солженицына, я лично 
встречал уже в конце «нулевых». Так что, извините, я сугубо реалисти-
чен.

Лев Вершинин
Да, Мурз прав, а мне остаётся только признать, что погорячился. 

https://t.me/putnik1lv/4458
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Следует исходить из того, что в кремле не Сталин, а то что есть, в Ген-
штабе тоже далеко не Шапошников, а потенциальный Абакумов си-
дит в СИЗО...

Логика Маркова
Военная логика. Все то же. ВСУ ценой огромных потерь взяли за 

полтора месяца несколько деревень и ведут бои за предварительную 
линию обороны армии России и пока еще нигде не подошли к основ-
ной линии обороны. 

Армия России имеет преимущество в авиации и минных загражде-
ниях. 

ВСУ имеет преимущество в дальности стрельбы и контрбатарейной 
борьбе и в больших БПЛА и в спутниковой разведке США и Британии. 

Моральных дух обеих армий одинаков. Солдатам ВСУ все грамотно 
объясняют, но они чувствуют что им лгут. 

Солдатам армии России не объясняют. Но они чувствуют, что на сто-
роне России правда.

ЖИВОВ Z
По Клещеевке
Как парни говорили раньше, враг продавливает буквально метр за 

метром. Деревня все еще наша, но бои идут уже не на окраине, а в 
центре. Там нужно усиление артой и поддержка авиации.

Логика Маркова
Зеленский в условиях огромных потерь бросил на фронт подразде-

ления Нацгвардии. Ранее они использовались в основном как загря-
дотряды, для расстрела солдат ВСУ, отказывавшихся идти на «мясные 
штурмы «. Нацгвардия Украины это самая искусственно нацифициро-
ванная часть украинских силовиков. Ее возглавляет неонацист из Азо-
ва Пивненко. Формально главный неонацистский полк Украины Азов 
стал частью Нацгвардии, а фактически неонацистский Азов проглотил 
Нацгвардию. 

В армии России как передают с фронта, есть неформальное реше-
ние - фашистов Нацгвардии в плен не брать, учитывая, что они все не-
онаци и убивали и российских пленных и солдат ВСУ. 

Правильно вообще признать Нацгвардию Украины преступной ор-
ганизацией и судить за любое участие в ее преступной деятельности.

Чтобы больше никогда азовцы не совершили круг Плен - Турция - 
Украина - фронт.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Кривом Роге импотенты из украинского ПВО снова сбили свою па-

нельку, пытаясь сбить «Искандер», который летел по расположению 
военных хохлов. 

Скрывать импотентность ПВО с каждым разом всё сложнее и слож-

https://t.me/logikamarkova/7580
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нее, не смотря на жестокие запреты писать и снимать места пролетов.
То, что в панельку прилетела именно ракета ПВО нет сомнений, ибо 

если бы туда прилетел «Искандер», от панельки ничего бы не оста-
лось.

ЖИВОВ Z
Насчет попадания в дом в Кривом Роге
Месяц назад я был в Шебекино и видел попадание града в жилой 

дом. Схожий по конструкции с панельной многоэтажкой Кривого Рога.
Так вот один снаряд града пробил дом насквозь и обрушил внутри 

несколько этажей. При этом у града скромная боевая часть.
Попадание любой баллистической или крылатой ракеты гаранти-

ровано пробило бы 9-этажку насквозь с обрушением перекрытий.
Исходя из того, что есть в сети, можно предположить, что в дом все 

же попала именно зенитная ракета. Опять украинское ПВО промахи-
вается.

Более того, думаю, что размещением комплексов ПВО в жилых квар-
талах это часть стратегии. Если зенитная ракета не достигает цели пе-
рехвата, она почти с гарантией обнуляет очередной жилой дом. 

Это тоже товар, которым Киев торгует на международной арене. 
Смерть и страдание жителей Украины именно товар, который меняют 
на доллары США.

Анатолий Шарий
Россияне продолжают убеждать население некогда вполне лояль-

ного к РФ Кривого Рога в преимуществах русского мира

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Заметьте, хохлы совсем не парятся по поводу своих панелек. Их 

средства ПВО как стояли в жилых кварталах, так и продолжают стоять. 
Вместо того, чтобы как и положено выставить их вне жилых кварталов 
и перехватывать наши ракеты ещё на подлёте к городу. Но тогда ком-
плексы ПВО становятся более уязвимы для наших ракет. 

И вот в выборе между сохранностью жизней своих граждан и ком-
плексов ПВО, добрые украинские нацисты, захватившие власть на укра-
ине, выбрали сохранность комплексов ПВО. Не, ну а что, это удобно. 
И комплексы ПВО сохраннее будут и постоянно есть повод обвинять 
русских в бесчеловечных обстрелах. Вон Петушарий уже тоже раску-
дахтался.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Что бы сейчас уже не происходило в зоне боевых действий - удачи, 

провалы, наступление, поражение - глобально с августа начнется под-
готовка к сдаче американцами территории Украины.

На этот процесс уйдет от шести до двенадцати месяцев. Белый дом 
будет прятать и затирать свое прямое причастие к произошедшей тра-
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гедии,  доказательства преступлений, а главное - своего нахождения и 
управления территорией.  

Этому процессу способствовал ряд факторов:
1) изменение внешней политики США и смешение акцентов новой 

администрации, которая может прийти в 24 году на смену команды 
Байдена (Трампа) и уже обозначила внутренние приоритеты и тихоо-
кеанскую проблематику как ключевые вопросы

2) выход из-под контроля Вашингтона самого Зеленского, он стал 
сильно нестабилен

3) истощение мобилизационного ресурса Украины и потеря резуль-
тативности самого военного конфликта, поддерживаемого НАТО, ко-
торый начинает все больше приносить ущерба авторитету альянса

Украина уже в принципе сыграла свою роль в получении контро-
ля США над экономикой Евросоюза и как приз - западные украинские 
территории, которые получиться присоединить к Польше, являются 
хорошим довеском и подарком Ватикану. 

Пора и честь знать. Спасибо вашему дому, поели, пойдем к друго-
му. 

Но перед тем как уйти, нужно за собой убрать: вы увидите как по-
меняются осенью руководители основных государственных органов 
(премьер-министр, СБУ, МВД. Подготовленные агенты ЦРУ начнут «ге-
неральную уборку» перед своим «отлетом» в следующем году) . 

И в офисе Зеленского это прекрасно понимают, - из разговора с со-
ветником ОП Михаилом Подоляком.

Всё могло быть по-другому, но мы, украинцы, - веселый народ, ре-
шили пошутить и выбрали себе в президенты наркозависимого клоу-
на !!!

Что-то знаю / Павел Данилин
Прекрасная история мировой закулисы. В конце июня в Лондоне 

прошло сборище представителей бизнеса и правительств, намерева-
ющихся участвовать в «восстановлении Украины». А точнее – разгра-
блять то, что еще не до конца разграблено «Слугами народа» Зелен-
ского. А может, и грабить награбленное у «Слуг народа». 

На конференции выяснились подробности того, как глобалистские 
структуры будут грабить украинцев. Не секрет, что уже в начале года 
главный подряд на «восстановительные работы» вырвала корпорация 
BlackRock. В феврале к ней присоединился JP Morgan. Эти две ТНК бу-
дут управлять Фондом Развития Украины. Цель Фонда – привлечения 
проектов для реализации на Украине в сферах технологий, природ-
ных ресурсов, сельского хозяйства и здравоохранения. И BlackRock, и 
JP Morgan будут работать бесплатно. 

Ха-ха, бесплатно… В соглашениях прописано, что они будут иметь 
преимущественные возможности для инвестиций. Но и не только ин-
вестиций. Фактически, над тем куском территории, который останет-
ся от Украины после завершения конфликта, будут ставить модные се-
годня эксперименты. 

https://t.me/ctotoznayu/4723
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Что это означает на практике? 
Технологии: цифровой фашизм в самом жестком плане. Контроль 

над каждым вздохом и каждым словом украинцев. 
Природные ресурсы: гидроразрыв, извлечение всего, что только 

можно. 
Сельское хозяйство: сверхэксплуатация украинских черноземов. 
Здравоохранение – медицинские опыты над украинцами, минимум 

доступной бесплатной помощи – максимум экспериментов и тестов 
под видом медицинской помощи.

Кто-то может сказать, что примерно такая политика и реализовыва-
лась на Украине в последние 5 лет, особенно при Зеленском. Да, я со-
глашусь. В сериале 2015 года  «Слуга народа»,  в котором Зеленский 
снялся в роли вымышленного президента Голобородько, тот, услышав 
условия МВФ, выгнал делегацию фонда из страны. 

На деле, оказалось, что украинцы как обычно избрали волка в овечь-
ей шкуре. Зеленский пришел ровно для того, чтобы продать Украи-
ну международным организациям. Это не Порошенко, который был 
хоть и гнидой, но при этом украинским бизнесменом. За спиной у Зе-
ленского стояли только его спонсоры. А перед ним маячили доллары. 
И он рьяно бросился делать то, на что даже у того же Порошенко не 
хватало пороха… Так, уже в 2020 году Зеленский и его «Слуги народа» 
точнее, слуги Ирода в лице Председателя Комитета Верховной Рады 
Украины по вопросам аграрной и земельной политики Николая Соль-
ского (его хозяин – группа «Кернел» Веревского, которая, в свою оче-
редь, имеет в акционерах группу Vanguard) продавили отмену мора-
тория на покупку земли на Украине иностранцами. 

А теперь внимание – вишенка на торте. Известно, что Украина в дол-
гах как в шелках. Но сейчас введена пауза на их выплаты. И пауза это 
зависит… зависит от «соблюдения политики трудовых реформ и про-
дажи государственных активов». Продажа госактивов – это продажа 
земель сельхозназначения и что там еще осталось типа энергетики. А 
трудовые реформы – это легкий эвфемизм самого дикого трудового 
законодательства, принятого в прошлом году «Слугами народа», де-
лающего любого украинца в буквальном смысле слова крепостным.

Логика Маркова
В Саудовской Аравии 5 и 6 августа пройдут странные переговоры по 

миру на Украине. Там анонсировано участие  КСА, США, ОАЭ, ЕС, ЮАР, 
Британии, Польши. Всего якобы 30 стран. Они ждут и Китай. И без уча-
стия России. Но с обсуждением «мирного плана Зеленского». Но хоро-
шо известно, что это не мирный план, а список требований к России, 
составленный США и ЕС. 

Не понятно, кто инициатор конференции? КСА? Или это по просьбе 
США дают возможность украинским чиновникам изложить свой план 
арабам?

 Или, поскольку туда прилетает помощник президента США по на-
циональной безопасности Джейк Салливан, то это переговоры меж-

https://t.me/logikamarkova/7579
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ду Глобальным Западом и Глобальным Югом о том, как можно закон-
чить войну на Украине?

Пинта разума
Вторая подряд дипломатическая попытка коллективного Запада вы-

работать совместную с глобальным Югом переговорную платформу по 
Украине состоится 5-6 августа в саудовской Джидде. Первая уже была 
и представляла собой встречу в Копенгагене с участием представите-
лей стран БРИКС. 

Отметим, что переговоры в Джидде носят более представитель-
ный характер, чем переговоры в Копенгагене. Потенциально они мо-
гут привести к появлению единой платформы мирного урегулирова-
ния, которую постараются навязать России. Кроме того, вероятно, что 
саудовская инициатива - не последняя. Запад будет продолжать на-
ступление на дипломатическом фронте. 

Почему так происходит? Отчасти в этом виновата Москва, посколь-
ку в дипломатическом плане она держится пассивно. За полтора года 
с момента начала военной операции Россия так и не сформулировала 
детальный план мирного соглашения, который бы её устроил. Туман-
ные выражения «денацификация» и «демилитаризация» - не в счёт. 

В особенности после того каким образом та же «демилитаризация» 
была отражена в парафированном тексте Стамбульских соглашений. 
Напомним, что этот документ отражал российское и украинское виде-
ние будущих вооружённых сил Украины, которое отличалось в разы. 
А большая часть этого странного документа так и осталась неопубли-
кованной. 

Хотя по хорошему подобное соглашение необходимо было выно-
сить на парламентские слушания. Но Москва продолжает избегать кон-
кретики, чем активно пользуются её оппоненты на международной 
арене. С таким подходом Россия рискует проиграть борьбу за между-
народное общественное мнение. Даже при всех симпатиях к ней со 
стороны многих стран.

Платон Беседин
Мексика не будет участвовать в переговорах по миру на Украине, 

если на них не пригласят Россию. 
Хорошо, что хотя бы потомки ацтеков не сошли с ума. Потому что 

об остальных этого не скажешь. 
«Миром управляют сумасшедшие. Нормальные люди либо воздер-

живаются, либо в принципе не могут в этом участвовать». (Толстой. 
Тот, который Лев)

Рой ТВ - Максим Калашников
Сообщение о том, что мирные переговоры по Украине в Джидде 

(Саудовская Аравия) пройдут без участия Москвы, конечно, исходят 
от янки. 

https://t.me/pintofmind/3296
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Подождем подтверждения или опровержения сего от саудитов. 
Но если это так, то прежние словеса о том, будто Москва смогла от-

колоть КСА от Вашингтона, в прах разлетаются. После того, как в вой-
не враг перешел безнаказанно столько красных линий, после экстра-
вагантных и феерических обстоятельств мятежа Пригожина и после 
горьких жалоб «мы отвели войска от Киева, а они с нами не стали пе-
реговоров вести!» - чему удивляться? Слабость в сем мире наказуема.

Логика Маркова
Всем международным комментаторам,  - международные гаран-

тии Украине от российской агрессии будут означать гарантию превра-
щения Украины в Антироссию? Нет, ребята, так не пойдёт. 

Нужны не гарантии Украине от мифической будущей российской 
агрессии, а гарантии превращения Украины в военном отношении ней-
тральное государство и гарантии непревращения Украины в Антирос-
сию, то есть полное восстановление прав русского языка и настоящей 
православной церкви вместо фейковой криминальной секты ПЦУ. 

Поэтому все, кто занимается миром, - нужны не гарантии вечной 
войны России и Украины, а гарантии гражданского мира, а не граж-
данской войны на Украине. 

Война на Украине это гражданская война. А Россия и НАТО просто 
вмешались в нее на разных сторонах. Еще раз,  - это не война России 
и Украины. Это прокси война НАТО и России, а ее сцена - гражданская 
война на Украине.

Национальный Z Курс
«Гарантии безопасности» для Украины, обсуждать которые начнут 

на этой неделе в ходе консультаций, коснутся долгосрочных оборон-
ных обязательств, заявили в госдепе. 

Представитель ведомства упомянул «создание инфраструктуры, ко-
торая сможет в долгосрочной перспективе сдержать Россию».

ЖИВОВ Z
Последние пару недель украинские ЛОМы, а вслед за ними украин-

ские телеграм-каналы и российская либерда стали разгонять инфор-
мацию о грядущем осенью перемирии между Россией и Украиной. 
Информация разошлась настолько широко, что попала в зону обсуж-
дения российских военных блогеров, а оттуда в войска. Подобная ин-
формация в войсках - это почище кассетных натовских боеприпасов.

Армия - живой организм, состоящий из людей, каждый день ри-
скующих своей жизнью ради будущего нашей страны. Ради того, что 
они могут никогда не увидеть. Каждый солдат и офицер должен быть 
твердо уверен, что мы идем к победе, и пока ее не добьемся, не оста-
новимся. Иначе армия начнет себя беречь, а это значит - перестанет 
воевать.

Украинцы прекрасно понимают, зачем вбрасывают эту дезинфор-
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мацию про осень. Тут типичная история win-win: они могут прямо сей-
час снизить боеспособность нашей армии, которая держит насмерть 
несколько важнейших рубежей, и добиться того, что Кремль притор-
мозит со своими военными планами после провала украинского на-
ступления.

Нам нельзя допускать ни первого, ни второго. Мы уже неоднократ-
но видели, как Киев при поддержке западной дипломатии начинает 
петь «о мире» в моменты своей наибольшей уязвимости. Как только 
мы начинаем эти песни слушать, тут же получаем удар по Москве или 
по Крымскому мосту, очередной теракт или наступление.

К осени наступательный потенциал ВСУ иссякнет полностью, и они 
будут уязвимы для серьезной контратаки. И никто с ними в этот мо-
мент мир подписывать не собирается, и на переговоры идти не ста-
нет. Наш путь к миру лежит только и исключительно через военную 
победу.

Все текущие действия российских властей также не сулят скорого 
мира. В Москве приняли массу жестких законов на случай необходи-
мости новой мобилизации, производство всех типов боеприпасов вы-
росло в 5-10 раз. ВПК сейчас за месяц производит столько, сколько в 
2022 году за год. 

Да и визит Шойгу в Северную Корею - явный намек на грядущее во-
енно-техническое сотрудничество в треугольнике Россия - КНР - КНДР. 
Все это никак не похоже на подготовку к скорому миру. Скорее наобо-
рот, на значительный рост военного напряжения. 

Ни российской армии, ни российским политикам не стоит прислу-
шиваться к украинским «песням мира». Если их перевести на русский, 
там будет всегда одно и то же: «москалей на ножи».

Алексей Рогозин
К новости о введении Китаем экспортного контроля на практически 

любые беспилотники, которые могут быть применены для специаль-
ных задач: это не санкции в отношении России, это решение общее 
для экспорта в любые страны, включая и Россию, и Украину. 

Как это повлияет на практике, покажет время, но понятно, что на-
много большее влияние на всех окажет другое решение, которое пока 
не принято - экспортный контроль за ключевыми компонентами: оп-
тико-электронные устройства, силовая электроника, электродвигате-
ли, средства связи и др. Китаем это пока разрешено почти без ограни-
чений, но в скором времени и такое решение вполне можно ожидать. 

Тем не менее уже понятно, что сегодняшнее решение означает одно: 
продажи беспилотников для Китая становятся политическим вопро-
сом. И чтобы меньше зависеть от такой политики, России надо уско-
рить решение вопросов по поддержке отечественных разработчиков 
и производителей.

Царьград ТВ
«Абрамсы» едут на Украину. ВСУ «ждали лучший танк мира», а по-
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лучат рухлядь
Как отмечает издание Newsweek, США готовы передать Украине 

упрощённую версию танков «Абрамс» M1A1. Она имеет базовую ком-
плектацию и без поддержки электроники. Ранее Вашингтон обещал 
Киеву версию «Абрамс» М1А2. Издание отмечает, что такое решение 
было принято для того, чтобы быстрее научить солдат ВСУ управлять 
техникой. Однако характер последних решений США позволяет ска-
зать, что Вашингтон продолжает целенаправленную политику «сли-
ва» Киева.

Ряд украинских изданий уже поспешил назвать американские 
«Абрамс» «лучшими танками мира». Однако, как показала практи-
ка, с ними уже вышла история сродни немецким «Леопардам». Кие-
ву обещали супероружие, а на деле приехала типичная европейская 
рухлядь.

Голос Мордора
Reuters пишет, что свергнутое правительство Нигера разрешило 

Франции «нанести удары» по столице страны, чтобы освободить от-
странённого президента Мохамеда Базума.

Опять же Янукович вспоминается. Производство «этодругина» в Ев-
ропе увеличилось в разы.

Юрий Баранчик
Макрон должен понимать, что ударить по столице Нигера то они 

ударят. Но гореть-то, с учётом количества мигрантов-любителей кру-
асанов, будет все равно Париж. Поэтому пусть бьют. Гори оно все га-
ром. Париж уже не торт.

АДЕКВАТ Z
Париж вечером испустил грозное кукареку. Пообещали отвечать на 

любую угрозу своим интересам в Нигере немедленно и непреклонно, 
с явным намеком на военный сценарий.

Никаких признаков эвакуации ни дипломатов, ни персонала по ура-
новой части, ни вообще своих граждан при этом до сих пор не заме-
чено. Для испускания угроз самый подходящий фон: семьдесят девя-
тый год, Иран, американское посольство в заложниках - все это было 
давно и неправда, видимо.

Приостановления хунтой экспорта урана во Францию, о котором 
многие с вечера торопятся написать, на лентах информагентств пока 
не видно. Но пока вся логика событий ведет к тому, что долго ждать 
конца этого экспорта не придется.

И именно тогда можно будет сказать, что почин сделан.

Юрий Баранчик
Макрон получил гибридную урановую войну. Кто ж ему доктор.

https://t.me/golosmordora/30463
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Национальный Z Курс
Всё больше африканских государств руководствуются лозунгом: Ро-

дина или смерть.

Логика Маркова
Украина и Нигер, общее и различия. Спрашивают меня, разве мож-

но поддерживать военную хунту в Нигере, и быть против Майдана на 
Украине? Можно. Объясняю. Нигер и Украина очень похожи. 

 Население примерно одинаковое. 25 миллионов Нигер. Украина 
формально считали 42 миллиона, но фактически до СВО было 30 мил-
лионов, а сейчас около 25 миллионов как раз как в Нигере. 

 Нигер вторая по бедности страна Африки. А Украина первая по бед-
ности страна Европы. 

И в Нигере и на Украине незаконно вооруженным путём  свергнуты  
президенты.

Главное отличие - военный переворот в Нигере сверг неоколони-
альную марионетку Франции. Поэтому переворот в Нигере это осво-
бодительное антиколониальное восстание. 

А Майдан на Украине наоборот сверг законного президента суве-
ренной Украины и установил неоколониальную власть США над Укра-
иной. 

Поэтому сторонники свободы и суверинитета обязаны поддержать 
переворот в Нигере и быть против переворота на Украине. 

Да, потом диктатор Украины, США, провели фейковые марионеточ-
ные выборы президента Украины с целью замаскировать свою неоко-
лониальную диктатуру над Украиной. 

Но все знают, что на Украине у власти по прежнему неоколониаль-
ная хунта из неизвестных офицеров спецслужб США и Британии, а Зе-
ленский играет роль марионетки и ширмы. 

Поэтому сторонникам свободы народа можно поддерживать воен-
ный переворот в Нигере 2023 года и быть против государственного пе-
реворота на Украине 2014 года.

Ну и государственный переворот на Украине был организован вра-
гами России и спецслужбами Запада, а государственный переворот в 
Нигере против врагов России и против Запада.

Рыбарь
Западные СМИ сообщили, что пришедшие после военного перево-

рота новые власти Нигера объявили о прекращении экспорта урана 
во Францию. Ранее французы импортировали из африканской страны 
до 40% этого металла для своих АЭС.

Впрочем, на данный момент заявления из Ниамея больше напоми-
нают торг с целью выбить более выгодные условия для продажи ура-
на Пятой республике: в конце концов Нигер не единственный в мире 
поставщик. Новые власти страны, судя по всему, это понимают и пока 
просто ждут встречных предложений.
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И даже если представить пока невероятный сценарий полного пре-
кращения экспорта металла в бывшую метрополию, то нигерский уран 
вполне продолжит попадать во Францию через фирмы-прокладки за 
процент от экспорта. Как это уже было в Мали, где закупка золота и 
урана шла через компании в Канаде.

Юрий Баранчик
Поддержав новые власти Нигера, Россия нанесёт мощный удар по 

ресурсной базе Запада
Надеюсь, что Россия не будет действовать по Нигеру во вред своим 

интересам. Хотя наша первая официальная реакция в Совбезе ООН 
была обескураживающей:

«Члены Совета Безопасности ООН резко осудили попытки неконсти-
туционным путем сменить законное правительство Республики Нигер 
26 июля 2023 года». 

СБ ООН также подчеркнул «чрезвычайную необходимость восста-
новления конституционного порядка в Нигере в соответствии с допол-
нительным протоколом Экономического сообщества стран Западной 
Африки (ЭКОВАС) о демократии и надлежащем правлении».

Напомню, ЭКОВАС — это карманное Экономическое сообщество 
стран Западной Африки (Бенин, Гамбия, Гана, Гвинея-Бисау, Кот-д’И-
вуар, Кабо-Верде, Либерия, Нигер, Нигерия, Сенегал, Сьерра-Леоне) 
под эгидой Франции, которую новая нигерийская власть вышибает из 
страны.

Россия — постоянный член СБ ООН и может заблокировать любую 
резолюцию по Нигеру. Но этого не произошло.

Хочу верить, что по Нигеру не повторится история с Северной Коре-
ей. Россия в период 2006-2018 годов восемь раз не применяла право 
вето против резолюций СБ ООН, написанных под диктовку Запада на 
ужесточение санкций против КНДР, а некоторые из них даже поддер-
живала.

А как теперь оказалось, выражаясь словами родной сестры лидера 
КНДР, лишь северные корейцы готовы быть с нами «в одном окопе». 
Добавлю от себя — ещё и белорусы.

Рад, что в публичном поле появилась и позитивная информация: 
пошли контакты между ЧВК «Вагнер» и новыми властями Нигера. Эта 
страна может стать потенциальным местом ещё одной прокси-войны 
между Западом и Россией. Вот только мы поменяемся ролями. В Ни-
гере базируются 1,5 тысячи французских и 1 тысяча американских во-
енных.

Безусловно, мы должны и публично (в СБ ООН), и своими действия-
ми (участие «Вагнера») поддержать курс Нигера на независимость от 
Запада и самостоятельное распоряжение своими природными богат-
ствами.

Таким образом мы нанесём мощный удар по ресурсной базе Фран-
ции и Запада в целом.

На Нигер приходится 35-40% от всех поставок урана Парижу. При 

https://t.me/barantchik/11382
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этом за бесценок. А доля ядерной энергетики в производстве фран-
цузской электроэнергии составляет более 70%. Кстати, новые нигерий-
ские власти запретили и экспорт золота во Францию.

Примечательно, что новый глава страны Нигера — православный 
христианин. Ещё один важнейший объединяющий нас момент.

Тот самый Олень
Всё идёт строго по сценарию Глобального энергетического переде-

ла в Европе, который мы описали ещё 1,5 года назад. США ставят Ев-
ропу под тотальный контроль, мировая энергетика искусственно «де-
карбонизируется», причем ускоренными темпами и в строгом соот-
ветствие с планами глобалистов. Хаос на черном континенте в сцена-
рии «африканской осени», который мы увидим в ближайшее время – 
будет только мощным катализатором этого процесса. 

Радость коллег из патриотического сегмента телеграм нам понятна. 
Сложно сдержаться, чтобы не подтрунить над Макроном и ускорен-
ной декарбонизацией Европы. Приятно видеть розданные толпе рос-
сийские триколоры на митинге в далекой Африке, ведь мы все очень 
соскучились по внешнеполитическим успехам. Можно даже на радо-
стях поверить в фейковый вброс, что якобы главный нигерский мятеж-
ник генерал Чиани «православный христианин». Но не нужно терять 
бдительности, всё это всего лишь черная ширма в Большом куколь-
ном театре, за которой искусно кукловодят совсем не православные 
люди, а наоборот.  

Вспышки радости в медиа Пригожина по поводу Нигера тоже объ-
яснимы – Африка это единственный шанс вернуться в Большую игру. 
Вербовочные пункты закрыты, медицинская поликлиника для ранен-
ных свернута, бизнес на грани схлопывания – теперь «Вагнер», ли-
шенный тяжелой военной техники, даже официально именуется не 
«ЧВК», а «группа» как какой-нибудь ЧОП. Это трагедия, что заслужен-
ные боевые парни, которые умеют воевать, сейчас вне игры и не вос-
требованы государством - если политический карантин (https://t.me/
trueolen/852) затянется, то Пригожин рискует потерять всё, в том чис-
ле верных ему солдат. Поэтому он сейчас усердно пытается в «Нигер», 
разыгрывая африканскую карту и создавая вокруг медийный флер, 
чтобы вернуть доверие президента и получить благословение на но-
вую африканскую миссию - однако в реальности роль «Вагнера» в со-
бытиях в Нигере пока, мягко говоря, преувеличена, не ведитесь. Это 
не «Вагнер» играет, а «Вагнером» играют, создавая полное впечатле-
ние и легенду-прикрытия, что события в Нигере инспирированы из 
России.

МАРДАН
Для Вагнера нашлась настоящая работа. Мочить в Нигере францу-

зов и пиндосов.
Коалиция стран западной Африки во главе с Францией предъяви-

ла ультиматум новому военному правительству Нигера. Они требуют  

https://t.me/trueolen/855
https://t.me/mardanaka/15516
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восстановить у власти свергнутого профранцузского бывшего прези-
дента. Срок - неделя.

Новый глава страны (православный христианин в отличие от свер-
гнутого араба) в ответ на ультиматум объявил эмбарго на поставки 
урана и золота во Францию. 

Франция получает 40% своего урана из Нигера, а атомные станции 
дают 60% электроэнергии во Франции.

В Нигере на военных базах 1,5 военных Франции и 1 тысяча воен-
ных США. 

Франция срочно готовит военное вторжение войск стран западной 
Африки в Нигер, при участии войск Франции и возможно США. 

Армия Нигера много лет воюют против исламистов, поэтому к во-
йне всегда готова. А ЧВК Вагнер может появиться в Нигере со дня на 
день.

Вы только представьте себе. Чёрное православное воинство под 
красными стягами со Спасом Нерукотворным, с хоругвями и боевым 
кличем «Христос Воскресе!» вместе с русскими братьями из Вагне-
ра уничтожают американскую базу под ноль, а пленных французов 
скармливают крокодилам.

BRIEF
Франция не готовит военную интервенцию в Нигер и рассчитывает 

на восстановление конституционного порядка в стране, заявила ми-
нистр иностранных дел республики Катрин Колонна в понедельник в 
эфире телеканала BFMTV.  «Мы категорически отрицаем, это ложь, - 
сказала она в ответ на просьбу прокомментировать заявления мятеж-
ников в Нигере о подготовке Францией военной интервенции. - Наш 
единственный приоритет - это обеспечение безопасности наших со-
граждан»

Логика Маркова
Франция и ее французские неоколонии организовали против Ни-

гера такую же блокаду, как и США и ЕС организовали против России. 
Прервано авиасообщение. Прервано банковское сообщение. Людей 
через границу не пускают. 

То есть тотальная блокада против России на самом деле рассматри-
вается странами Запада как успешная модель. Они считают, что имен-
но их тотальная блокада против России не позволила России победить 
в украинской войне. И теперь с помощью этой модели хотят поставить 
на колени Нигер.

Канал визионера
Евгений Пригожин впервые прямо прокомментировал текущую си-

туацию в ЧВК «Вагнер» в Группе Вагнера:
1 Название изменилось: теперь они называются «Группа Вагнера». 

ЧВК больше нет.

https://t.me/rusbrief/141512
https://t.me/logikamarkova/7588
https://t.me/vizioner_rf/5451
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2 Набор: приостановлен.
3 Сфера деятельности: Африка, обучение в Беларуси
4 Настоящее: большинство в отпуске; немногие перешли в МО.
5 Будущее: мы определяемся со следующими нашими задачами, 

контур которых всё более и более отчётливо прорисовывается; это за-
дачи, которые будут совершаться во имя величия России.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что после саммита Россия -Африка 

среди наёмников ЧВК Вагнер начался набор на кампанию на африкан-
ском континенте. На днях в белорусском лагере сделали объявление, 
что из двух самых «мясных» штурмовых отрядов 5 и 15 (бывший 5/2), 
которые прошли Бахмут ждут по 500 желающих отправиться в Ливию. 
Наличие загранпаспорта не имеет значения (ранее это делали сами 
наёмники), «фирма берет переброску на себя». Требуются охранни-
ки (штурмовики) «чтобы окончательно всё там забрать». При этом ус-
ловия предложили ниже. Наши источники привели такую зарплатную 
сетку: рядовые штурмовики получают по сей день 240 тысяч рублей 
в месяц, а в Ливии будет зарплата в 190 тысяч плюс контракт на не-
сколько месяцев длиннее. Для остальных участников ЧВК перспекти-
вы туманны. 

Также на 31 июля — 1 августа анонсировался совет командиров 
Вагнера, где, возможно, будут приняты судьбоносные решения. И в 
этих же числах руководство ЧВК довело до бойцов, что может быть 
принято ряд решений на законодательном уровне.

Логика Маркова
Тайный сговор с ЧВК Вагнер совершила правящая партия Польши 

Право и Справедливость. Об этом заявил бывший премьер-министр 
Польши и бывший глава Совета Евросоюза Дональд Туск. Он заявил, 
что тайный сговор правящей партии Польши с Пригожиным сделан с 
целью победы на выборах через 2 месяца. Для этого по тайному сго-
вору Пригожин двинул войска ЧВК Вагнер к границам Польши. Это по 
замыслу должно повысить явку избирателей правящей партии. То есть 
Пригожин уже влияет и на выборы в Польше и берет деньги у прави-
тельства Польши? Не из денег ли, предназначенных Зеленскому, сей-
час передают Вагнеру? Круто? Или врёт Туск? Ждём факты. А может 
ли врать премьер Польши? А высший лидер Евросоюза может лгать?

Друид
Саммит Россия – Африка решил сразу несколько задач, и, прежде 

всего, указал на уровень влияния Москвы в мире. Также он вызвал це-
лый шлейф критики со стороны западных масс-медиа и диссидент-
ских лидеров, что явное свидетельство значимости мероприятия.

Как известно, Россия (совместно с Китаем и Индией) продвигает аль-
тернативную повестку, связанную с ослаблением влияния Запада. На 
саммите стало понятно, что руководство многих африканских стран 

https://t.me/vchkogpu/40387
https://t.me/logikamarkova/7587
https://t.me/wisedruidd/6176
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будет более взвешенно относиться к России и её внешней политике, 
которую африканские лидеры считают более обоснованной.

Ну, и показательно, что на саммит наложился госпереворот в Ниге-
ре, в котором находятся огромные запасы стратегически значимого 
урана. Смена власти в этой стране – это ещё один щелчок по носу для 
Франции и её неоколониальных планов в Африке. Россия давно уже 
вернулась в африканскую повестку, но сейчас стоит вопрос о наращи-
вании нашего влияния, что, учитывая поддержку Китая, даёт хорошие 
перспективы в этом направлении.

Это ещё не конец
Не все в Кремле столь радужно (достаточно толерантно?) оценива-

ют итоги африканского саммита.
Мы зацепили самые отсталые страны, нуждающиеся во внешней 

подпитке деньгами и ресурсами. А крупняк, т.е. те страны, которые за-
вязаны на Запад и/или Китай, и имеют куда больше финансово-ёмких 
проектов (например, Замбия, Танзания, Намибия, Ботсвана, Ангола), 
эти страны форум, по сути дела, продинамили и были представлены на 
формальном уровне (Ангола вообще делегировала в Санкт-Петербург 
своего посла в РФ). Да, кое-какой крупняк - Египет и ЮАР - хоть и прие-
хали на высшем уровне, но были заинтересованы только в том, чтобы 
качнуть неприятную тему возобновления зерновой сделки и вообще 
– завершения СВО. Причём С. Рамафоса из ЮАР отменил свой офици-
альный визит в РФ накануне форума, а должен был сочетать два фор-
мата.

Умный еврей при губернаторе
Про то, как следует рекламировать за рубежом свою культуру (а мы 

до сих пор так не умеем).
Издательство АСТ и портал Автор Тудей объявили совместный кон-

курс на создание романов в китайских жанрах уся, сянься и сюаньху-
ань. Это «жанры» фантастических романов: про мастеров боевых ис-
кусств, про взаимоотношения людей с богами и про то же самое, но 
в современном мире и с вкраплениями западных реалий. Или даже 
про то, как познает китайские мифы западный человек. Или русский 
человек. Денежные призы, издание книг призёрам и проч. 

Внимание, вопрос. Кто заключит договор с издательствами и сете-
выми ресурсами, скажем, в странах Африки, чтобы местные авторы 
писали фэнтези на русском материале? А?! 

А пока мы таких конкурсов не проводим и к своим жанрам, корням 
и прочему относимся не как китайцы, наши дети читают и сами пробу-
ют писать - сянься. И на фестивалях косплея изображают персонажей 
игры Гэншин импакт. Это все в лучшем случае, в худшем вы сами зна-
ете, что бывает. 

А нужно, чтобы суданские дети играли в Алёшу Поповича. Вслед за 
нашими. И намибийские. И сирийские.

https://t.me/nonetutto/404
https://t.me/governorsjew/7823
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Логика Маркова
Первый корабль идет за украинским зерном. И это израильский 

корабль Ams1. Он под ликующие аплодисменты Зеленского вошёл в 
украинскую часть Дуная, идет в порт Рени на Дунае. За на на удалении 
идут еще 4 корабля. Таким образом этот караван собирается возобно-
вить Зерновую Сделку без участия России, как это всех призывает сде-
лать Зеленский. 

Как ответит армия России на это? Ведь ранее много раз Россия ска-
зала, что любой корабль, идущий в порт Украины, будет рассматри-
ваться как несущий военное оборудование.

Анатолий Шарий
Суда Ams1, Sahin 2 и Yilmaz Kaptan (Израиль, Греция и Турция/Гру-

зия) прошли турецкие проливы. 
Сегодня три эти судна вошли в украинскую ветвь Дуная.  
Вся история проходит под надзором противокорабельного самоле-

та США P8 и разведывательного беспилотника Forte12 RQ-4. 
Так что, не получится осуществлять зерновую сделку?

Kotsnews
В Киеве начался демонтаж герба СССР с монумента «Родина-Мать» 

советского архитектора Василия Бородая. На место главного симво-
ла павшей сверхдержавы, давшей нынешней Украине государствен-
ность, установят тризуб из европейской стали. Очень показательный 
ход: вместо серпа и молота, олицетворявших упорный труд, незалеж-
ная выбирает «вилку». Которой нынешний режим будет жрать на ха-
ляву за счет западных спонсоров.

Декоммунизируют и название. Статую переименуют в «Украи-
ну-Мать» - щоб не як у москалiв. Вот только украинские «борцы с тота-
литарным прошлым» немного просчитались. Герб – не единственный 
советский символ на монументе. Эфес меча, который «Родина-Мать» 
сжимает в правой руке, украшен пятиконечными звездами. Точно та-
кими же, как на башнях московского Кремля и на кокардах красноар-
мейцев. Ну что ты будешь делать! Зрада за зрадой, дотянулся прокля-
тый Сталин. 

Меч необходимо срочно декоммунизировать. Лучше всего – заме-
нить его на вантуз, как символ трудовой миграции в страны Европы. 
Например, в Польшу, где местное население уезжает мыть унитазы в 
Западную Европу и в США и где есть множество соответствующих ва-
кансий для украинцев. Ну и, разумеется, этот вантуз должен быть от-
лит из качественной импортной стали, а контракт на его изготовление 
должен обойтись бюджету в кругленькую сумму.

Если же смотреть на проблему шире, то вся эта возня со статуей вы-
глядит какими-то дешевыми полумерами. Декоммунизировать стра-
ну, так декоммунизировать. Для начала закрыть и распилить на лом 
советские заводы, перепрофилировать в музеи голодомора советские 
электростанции, разрушить советские мосты и плотины, продать в тре-

https://t.me/logikamarkova/7597
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тьи страны оставшееся советское оружие. 
Вот только после такой декоммунизации от нынешней Украины ни-

чего не останется. Похоже, киевский режим этого и добивается.

Старая площадь
Лилипуты атакуют уснувшего великана из былой, более развитой 

цивилизации.

Что-то знаю / Павел Данилин
Самое поганое в истории про переименование киевского памятни-

ка «Родина-мать» в «Украина-мать» - это та коннотация, которую на-
цисты на Украине вкладывают в смысл ренейминга. Такое название 
явно отсылает к песне националистов из УПА:

Батько наш — Бандера, Україна — мати,
Ми за Україну пiдем воювати!
То есть, памятник победе Советского народа над нацизмом они хо-

тят переименовать в памятник коллаборантам и нацистам.
Воистину, манкурты.

МАРДАН
На Украине музей истории Второй мировой войны переименуют в 

музей войны за независимость — гендиректор музея Савчук.
Любого украинского чиновника, после войны можно смело вешать.

Украина.ру
Когда-то мой дед сдал книги Булгакова, Достоевского и Пушкина 

на макулатуру, а вырученные деньги пропил. Теперь я понимаю его 
мудрость, —  Блокнот пропагандиста цитирует специфический юмор 
украинских националистов. Как мы видим, люди с тремя извилинами 
и наследственным алкоголизмом сегодня на Украине задают тон. От-
сюда и результат.

ЖИВОВ Z
Зато это многое объясняет. Дело к том, что русская литература спо-

собна любое животное превратить в приличного человека. Потому ей 
зачитываются от Миссури до Токио. Особенно стойкие, вроде Орлан-
до Блума даже пытаются осилить христианскую философию из Брать-
ев Карамазовых. 

Но верно и обратное, если ты пропил русскую литературу и проклял 
русский язык на котором думали Достоевский, Пушкин и Гагарин, ты 
из человека довольно быстро превращаешься в юркое, хитрое, но ту-
пое животное.

Олег Царёв
Наконец-то услышали: Крымский мост дополнительно защитили 

https://t.me/staraya/11614
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https://t.me/mardanaka/15518
https://t.me/ukraina_ru/162599
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противодиверсионными боновыми заграждениями. Поставили ограж-
дения, которые не дадут пройти надводным беспилотникам. Удиви-
тельно, что самое простое, дешевое и надежное решение — боны с 
сетями из тросов — появились только после двух атак.

В этой новости, которую сегодня многие дали, смущает одно: фра-
за, что оградить мост на всей его протяжённости планируется в пер-
спективе. То есть сейчас закрыли не все?

Русский инженер
То что боны поставили, это хорошо. Но это означает что у противни-

ка будет мотивация использовать другие способы поражения. 
И если от взрыва грузовика защищают тотальные проверки и тра-

фик вне моста, то следующий по списку способ вывести мост из строя, 
так чтобы всерьёз и надолго, это удар по опорам. 

Но при этом напомню, что ключевым условием успешности тако-
го удара является либо высокая масса взрывчатки (с воздуха для ВСУ 
шансов практически нет), либо высокая скорость (как кинжал, оникс, 
но у ВСУ опять же нет) + точность, либо малая скорость + очень высо-
кая точность + предзаряд с кумулятивной БЧ. Вот как раз такие ракеты 
у ВСУ имеются, это те самые Шторм Шэдоу. Они конечно в основном 
сбиваются нашей ПВО, но в силу малозаметности и очень низкой вы-
соты полёта, есть риски что при массовом пуске, две три ракеты могут 
прорваться к опорам моста, и взорвать основной заряд внутри опоры, 
проникнув через пролом от взрыва кумулятивного предзаряда. 

Методы защиты от такой угрозы аналогичные мерам защиты бро-
нетехники. Вынести за пределы опоры экраны, как вариант решётча-
тые, которые не дают штатно сработать кумулятивному заряду, и тем 
самым гарантировать защиту опор от Шэдоу, даже если какая то про-
рвётся через ПВО в проливе. 

Причём если сделать это аккуратно, то можно сделать вполне эсте-
тично, оставить их на постоянной основе, ведь мало ли какие угрозы 
будут через 20-40 лет, мост то строился на века.

Южнорусский еретик
Два южнорусских конспиролога Царев и Димитриев постят у себя 

интервью угрофинского сталиниста-конспиролога Жухрая  о приезде 
Рокфеллера в СССР в 1968 году и его встрече с Политбюро.

Такие как Жухрай рассказывают, что миром правят масоны, евреи, 
миллиардеры, рептилии, Римский клуб, а мировая история - это бит-
ва между Ротшильдами и Рокфеллерами

Комедия.
И самое главное, почему Жухрай ничего не говорит о подлой роли 

АнглЕи в мировой закулисе?! 
Значит, не всю правду сказал! И Царев с Димитриевым подозри-

тельно об этом молчат

https://t.me/rusengineer/1349
https://t.me/orientsouth/6753
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Димитриев
Журналист Александр Чаленко возмущается репосту с интервью ка-

кого-то деда, который цитирует якобы Рокфеллера о том, что амери-
канские СМИ контролировались большим бизнесом. Сотрудник Укра-
ина.Ру очень возмущен такой дискредитацией коллег-журналистов. 
Ведь это свободная профессия. Помню, несколько лет назад Чален-
ко взял у меня интервью на тему «почему у Донбасса получилось, а у 
Одессы не получилось». Ну и я ему рассказал, что именно получилось 
у  Донбасса и насколько кайфово там живётся. Так вот борец за свобо-
ду прессы всю критику тщательно удалил. Ведь пресса свободная, что 
хочу то и удаляю.

Андрей Медведев
Ещё раз о мобилизационном потенциале ВСУ и общем настрое на 

Украине.
Те, кто говорят о том, что на Украине население устало от войны, что 

потери травмирующе воздействуют на общество, что к людям прихо-
дит понимание сути украинской власти, просто очень и очень глубоко 
заблуждаются, потому что не следят за украинскими медиа.

Реальность совершенно иная. Обычный украинский обыватель со-
вершенно всерьёз воспринимает рассказ о том, что Пригожин кормил 
Путина человечиной в секретном бункере.

Украинское общество живёт внутри собственной мифологии, и ве-
рит в неё искренне. Любое сомнение в истинности мифа равно преда-
тельству. 

В подобных условиях можно мобилизацию проводить ещё год, а то 
и два.

Логика Маркова
Раненые солдаты ВСУ используются для донорства внутренних ор-

ганов. Об этом поступает информация. Так заявил секретарь Совета 
Безопасности России Николай Патрушев. 

В этом нет никаких сомнений. В результате войны на Украине на 
рынке донорства органы подешевели.

 Сам лично Зеленский имеет часть прибыли от продажи на органы 
раненых солдат ВСУ? Уверен, что имеет. Зеленский превратился в тер-
рориста и  абсолютно аморального врага человечества. Наверняка Зе-
ленский знает, что часть его генералов и СБУ и ГУР МО  зарабатыва-
ет на продаже на органы несчастных раненых солдат ВСУ. И получает 
взятки от них за то, что закрывает на это глаза.

АДЕКВАТ Z
У сюжета с налаженным на сопредельной территории каналом по-

ставки в европы солдатских органов есть и неочевидное пока измере-
ние, ждущее своего часа.

Патрушев не зря подчеркивает, что это не чья-то самодеятельность, 

https://t.me/russ_orientalist/15143
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а инициатива - и, естественно, статья дохода - непосредственно режи-
ма. И вот когда хозяевам придет время режим переформатировать, 
сносить или просто бросать, лучшего формального повода, чем вот 
это «внезапно вскрывшееся», для своей широкой аудитории будет не 
найти при всем желании. 

А вероятность, что такая потребность у хозяев рано или поздно воз-
никнет, растет буквально с каждым днем, добивающим остатки иллю-
зий насчет перемоги на поле боя.

Юрист на Югах
Украина с 2014 года живет мифом. Там создана параллельная ин-

формационная реальность, которая за это время проникла даже в го-
ловы тех людей, которые отмахивались от нее и старались жить своей 
обывательской, простой жизнью. 

Украинский народ верит в эти мифы про унитазы, асфальт и про-
чее, потому как по ряду причин посмотреть собственными глазами, 
как оно в России, люди не могли. На ютубе можно найти много роли-
ков, снятых еще до СВО, с примерным названием «реакция киевляни-
на (харьковчанина, украинца), оказавшегося в Москве (Питере, Каза-
ни и т. д.).

<...>
Сейчас они продолжают верить в свою победу, а растущие цены и 

нехватку мест на кладбищах просто стараются не замечать.
В итоге, на данный момент мы имеем население, которое, в боль-

шинстве своем, готово пожертвовать собой ради тех мифов и легенд, 
которые им транслировали эти годы.

Общество находится под информационным дурманом. Выйдет оно 
из него только, когда у России получится насильно изъять этот дурман. 
Вот тогда часть населения очнется, другая же часть будет делать вид, 
что ничего не было, третья, что всегда была за Россию, просто в тайне.

Но в любом случае, после пробуждения это обществе ждет жесто-
чайшее похмелье и осознание того, что они натворили

АДЕКВАТ Z
ВЦИОМ выпустил очень говорящие данные  о нашем отношении к 

европам. 65%: европейской страной Россия не является и стремиться 
быть ею не должна, наши как евразийской цивилизации интересы - в 
первую очередь на Востоке. 63%: доверия в отношениях с Западом не 
может быть в принципе. 61%: сильная Россия всегда будет восприни-
маться Европой как прямая угроза ее интересам. И все эти величины 
за десятилетие-другое выросли на десятки процентов.

Во всех возрастных категориях, кроме 18-25, эти цифры еще замет-
но выше, что позволяет уверенно судить, что дискуссии о цивилиза-
ционном выборе в стране нет и ее предвидится - этот выбор сделан. 
Что же касается самых молодых, у которых мнения по всем этим во-
просам легли примерно пополам, то множество разнообразных ил-
люзий, включая и данную, бесследно проходит как раз вместе с юно-

https://t.me/yurist_yug/310
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стью.

Платон Беседин
Раньше озвучивались цели СВО. Даже столь общие цели, как деми-

литаризация и денацификация. 
Сейчас не озвучивается ни-че-го. Смерть для многих стала средой 

обитания. Идёт перемалывание друг друга, уничтожение. 
Кто-то может ответить народу: для чего это именно сейчас? ради 

чего? каковы наши конечные цели и задачи? И можно ли в принци-
пе ставить такие вопросы без риска того, что тебя тут же запишут в по-
донки/враги/предатели. 

Да, вовремя войны неправильно ставить вопросы, но это кровавое 
молчание затянулось. И уверен, ответов не будет. 

Резюме следующее: нужно искать смыслы в этом тотальном разру-
шении и после него, самим искать, и думать, как жить дальше на руи-
нах кончившегося мира. Это будет озвучено, в том числе, и на данном 
канале.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
При наркозависимом президенте Зеленском на Украине началась 

демографическая катастрофа.
Рождаемость упала на 28% и являеться самой низкой за всю исто-

рию независимости Украины. Хотя, если быть объективным, рождае-
мость начала уменьшаться с обретением независимости. А при Зелен-
ском она превратилась в непоправимую катастрофу для украинского 
народа - он исчезает без возможности возродиться.

Дело не только в системном уничтожении мужчин детородного воз-
раста. Украинские женщины, которые должны производить потомство, 
выехали в Европу и теперь оплодотворенные арабами и турками вряд 
ли вернуться. Вот вам и геноцид, устроенный командой Зеленского 
под управлением Запада: 

Мужиков под российскую артелерию, баб под турецкие члены !!! 
Видно сильно мы, украинцы, Бога прогневали, что забрал у нас воз-

можность думать и выбрали мы себе Пастухом педераста наркомана, 
который и привел наше стадо на бойню. 

Правда у меня есть надежда, что благополучно проживающие шесть 
миллионов украинцев в России, не допустят полного исчезновения на-
рода, а постепенно восстановят популяцию: сильных, трудолюбивых 
и умных людей !!!

На все Воля Бога

Дмитрий Медведев
Тут все спорят, как нужно вести себя во время спортивных соревно-

ваний.
Например, надо ли пожимать руку соперникам. Например, во вре-

мя ЧМ по фехтованию. Я не знаком с правилами саблистов. 

https://t.me/pbesedin/2412
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Но нарушать правила нельзя. Ни в коем случае.
В Средние века за это просто рубили голову. У нас четвертовали. 

Как-то так
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РОССИИ НУЖНЫ ЦЕНЗУРА И РЕПРЕССИИ

Александр Дугин

По мере того как наше общество все глубже втягивается в цивили-
зационный конфликт с Западом, а противостояние с ним на Украине 
приобретает все более ожесточенный характер, вопрос о цензуре и 
даже о репрессиях становится все более актуальным.

Начнем с того, что цензура и репрессии есть в любом обществе. Оно 
всегда строится вокруг вполне определенной идеологии, системы ба-
зовых установок и принципов. При этом они никогда строго не пропи-
саны в уголовном или административном праве, но предопределяют 
скорее мировоззренческий вектор, который выступает дополнитель-
ным драйвером закона и его применения. Что допустимо, а что нет, 
что можно потерпеть, а что требует силового вмешательства государ-
ства, никогда не определяет отчужденный закон. Напротив, законы 
принимают носители правящей идеологии, они же дают их трактовку 
и они же выстраивают иерархию — когда, к кому и в каких случаях их 
надо применять более или менее строго. Они же следят и за приме-
нением и системой наказания. Поэтому социолог Вебер точно опре-
делил, что «легитимное право на насилие есть только у государства». 
А государство строится на основании идеи.

Современное западное общество не является в этом смысле исклю-
чением и принципиально ничем не отличается от других тоталитар-
ных режимов последних столетий, будь то коммунизм или фашизм. 
Разница состоит лишь идеологии и методах, а в остальном любая пра-
вящая идеология функционирует так же: то, что соответствует ей, — 
принимается, то, что выходит за ее рамки или, более того, оспаривает 
идеологические устои (в данном случае либерализма), — становится 
объектом цензуры и репрессий.

Либерализм строит свою цензурную политику на критике, марги-
нализации, демонизации любых нелиберальных теорий, ценностных 
систем и практик, криминализирует их, удаляя все, с ними связанное, 
с любых информационных и сетевых платформ, а затем устраняет и 
самих носителей нелиберальных взглядов. Это и называется «культу-
рой отмены» (cancel culture), «пробужденностью» (wokeism) и так да-
лее.

Современная либеральная идеология рассматривает любую при-
надлежность к коллективной идентичности, включая расу, пол и даже 
принадлежность к человеческому виду (трансгуманизм), следствием 
свободного выбора индивидуума. Всякий, кто считает иначе, — пре-
ступник. Отсюда и гонения на сторонников классической семьи, па-
триотов, носителей любых коллективистских учений. Тому, кого запо-
дозрили в недостатке либерализма, закрыт доступ к крупным кана-
лам, массмедиа и даже к социальным сетям. При этом стоит кому бы 
то ни было, даже из числа элиты, оступиться, отклониться от либе-
ральной (совершенно тоталитарной) повестки — и остракизм, цензу-
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ра и репрессии следуют незамедлительно. Только знаменитый афро-
американский рэпер Канье Уэст надел футболку с невинной надписью 
White lives matter (too) («Жизни белых тоже что-то да значат»), как в 
одночасье в глазах публики он превратился в маргинала, экстремиста 
и общественно опасный элемент. То, что идет против правящей идео-
логии, немедленно подавляется.

Конечно, не только либеральные режимы тоталитарны (тоталитар-
ными режимами были и фашизм, и коммунизм), но раз и они тоже, то 
никаких исключений нет. И это надо признать.

Итак, вопрос о необходимости цензуры и репрессий как таковых 
снят. Остается лишь выяснить, какой должна быть цензура и какими 
репрессии в нашем современном российском обществе. Они неиз-
бежны, но каковы?

Мы ведем цивилизационную войну с Западом, где либеральная иде-
ология восторжествовала. Мы утверждаем свои традиционные ценно-
сти, и президент даже издал Указ № 809 о необходимости их защиты 
о стороны государства. И эти ценности — милосердие, любовь к От-
ечеству, справедливость, крепкая семья, торжество духа над матери-
ей, солидарность и так далее — имеют мало общего с либерализмом. 
Поэтому совершенно очевидно, что наша цензура и наши репрессии 
должны исходить из иных критериев, нежели на современном либе-
ральном Западе. В данном случае просто «скопировать и вставить» 
западные стандарты борьбы с инакомыслием и развернуть репрес-
сии на их основании было бы полным абсурдом.

Однако пережитки в нашем обществе западных либеральных стере-
отипов, доминировавших в предшествующие десятилетия, еще очень 
крепки. Мы уже не находимся в поле либеральной идеологии, более 
того — воюем со странами этого лагеря, провозглашаем Россию от-
дельной цивилизацией со своей ценностной системой, но по-прежне-
му (подчас по инерции) руководствуемся их примером.

Для либералов классическими противниками являются те, кто при-
знает либо национальную (правые), либо классовую (левые) коллек-
тивную идентичность. Поэтому на них в первую очередь и распростра-
няются цензура и репрессии, так как любое возражение против ли-
берализма и индивидуализма — а сегодня против глобализма, ЛГБТ, 
критической расовой теории, мультикультурализма и трансгуманизма 
— считается уже «преступлением мысли». При этом либералы — ведь 
они же являются идеологическим гегемоном! — считаются не просто 
приемлемыми, но нормативными носителями главенствующего ми-
ровоззрения. Своих врагов либералы немедленно помещают в разряд 
«фашистов» (правые) или «сталинистов» (левые), а дальше их судьба 
незавидна. Сегодня к общеобязательному набору либеральных цен-
ностей добавлены еще «обожествление Зеленского», сопереживания 
украинским нацистам (которые вовсе «не нацисты», поскольку они 
бьются за либеральный Запад против нелиберальной России) и обя-
зательная русофобия.

Как же строить нашу суверенную цензуру и что выбрать критерием 
для объективно неизбежных репрессий?
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Пока ввели принцип запрета на критику президента и армии в усло-
виях ведения военных действий. Вполне внятный и прозрачный кри-
терий. Существует также уже принятое положение и о запрете на пу-
бличную критику самой специальной военной операции. И чем жест-
че конфликт, тем более строго эти критерии будут применяться.

В глубине души или за семейным столом человек может позволить 
себе иметь на счет СВО, армии и президента свое «особое мнение». 
Хотя на либеральном Западе уже стало обычным доносить — напри-
мер, детям, что родители в домашней беседе позволяли себе крити-
ку то ли мультикультурализма, то ли трансгендеров, то ли Зеленского, 
то ли нелегальных мигрантов и, в частности, хамоватых украинских 
беженцев. И за это бывают последствия. Но у нас пока речь идет о пу-
бличных нарушениях этого правила. В кругу семьи пока полная свобо-
да: говори что хочешь. Но я все равно этим бы не злоупотреблял.

Идеологические критерии пока не введены, и здесь мы по-прежне-
му остаемся в плену либеральной инерции предыдущих эпох. Ими-
тируя Запад, мы также ввели в разряд «неблагонадежных» консерва-
тивно-патриотический и лево-социалистический сегменты нашего об-
щества. К ним подчас применялись и скопированные с либерального 
Запада уничижительные характеристики, откуда процветавший в 90-е 
годы в российской элите уничижительный термин «красно-коричне-
вые». Это значило «не либералы» — то ли слева, то ли справа (а ино-
гда и с двух сторон одновременно). Эта эпоха давно прошла, но зало-
женные в ней установки — в том числе в правоохранительных орга-
нах, ФСБ и в политическом блоке российской власти — отчасти сохра-
нились. Если бы мы были либералами, это было бы понятно. Но мы с 
либералами воюем. Поэтому совершенно точно пришло время попра-
вить цензурные ориентиры и яснее определить основания для идео-
логических репрессий.

Да, на правом и левом фланге в России есть фигуры, которые крити-
куют президента, руководство Минобороны и иногда даже сомнева-
ются в необходимости СВО. Это запрещено, за это государство долж-
но нещадно карать. Но стоит обратить внимание, что идеологически и 
общественно активные люди, которые составляют костяк доброволь-
цев и ядро тех, кто по всей стране им денно и нощно помогает, явля-
ются почти исключительно носителями именно правых или левых па-
триотических идей. То есть СВО идеологически лежит на плечах тех, 
кто исповедует любую идеологию, кроме либеральной. Перефрази-
руя Егора Летова: «Не бывает либералов в окопах под огнем». Да, и 
атеистов тоже. Поэтому наличие право-консервативной или лево-со-
циалистической идеологии у тех, кто провинился, следовало бы счи-
тать скорее не отягчающим фактором, а чем-то, что облегчает (не сни-
мая, конечно) вину.

И наоборот: когда критика президента, руководства армии или СВО 
в целом и соответствующие действия в этом направлении исходят от 
либералов — то есть тех, кто заведомо разделяет идеологию наше-
го цивилизационного врага, — то в данном случае это именно отяг-
чающее обстоятельство. Да и наличие самой либеральной идеологии 
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(что легко опознать в звериной ненависти к правым и левым патрио-
там, то есть к тем же «красно-коричневым») заведомо является тре-
вожным сигналом «Возможно предательство! Осторожно, либераль-
ный экстремизм!». Случай с либеральной террористкой Дарьей Тре-
повой, зверски убившей военкора Владлена Татарского и покалечив-
шей других мирных и ни в чем не повинных людей, — вполне показа-
телен. Конечно, не все либералы убежденные террористы, но их иде-
ология направлена именно в эту сторону. Ведь далеко не все мусуль-
мане, читающие запрещенную в России ваххабитскую и салафитскую 
литературу, решаются убивать или взрывать себя поясами шахида. Но 
как только правоохранительные органы такие книги находят или по-
лучают информацию, что в таком-то исламском центре проповедуют 
фундаментализм, за этим следуют жесткие превентивные меры. Так 
же имело бы смысл поступать и с либералами. Зафиксировали факт 
чтения или передачи книги Поппера «Открытое общество и его вра-
ги», этой черной библии Джорджа Сороса, или нездоровый интерес 
к либеральной сатанистке Айн Ранд — и тут же взяли на заметку. А 
запрет либеральных СМИ и присвоение наиболее невинным статуса 
иностранного агента — это уже шаг в правильном направлении. Пре-
жде чем стать либералом, надо прежде хорошенько подумать, чем за 
это придется платить.

Либерал вообще не может быть русским патриотом, так как он мыс-
лит себя «гражданином мира» и носителем ценностей западной циви-
лизации. В США или в ЕС либерал еще как-то может поддерживать го-
сударство, особенно когда оно ведет войну с нелиберальными против-
никами. Но в России такая ситуация невозможна. Конечно, есть быв-
шие либералы или считающие себя «либералами» по ошибке (в силу 
недостатка знаний и понимания). Не о них речь. Но разделять идеоло-
гию врага, с которым идет самая настоящая война, — это уже первый 
шаг к совершению преступления. Представьте себе, как отнеслись бы 
к советскому человеку, читающему «Майн Кампф» (запрещенный в 
России) и разделяющему его основные положения, во время Великой 
Отечественной войны. А Поппера, значит, можно? И «Дождь»* (слава 
Богу, запрещенный в России) смотреть, и сбежавшее «Эхо Москвы» 
слушать? «Эхо Москвы», кстати, сбежало потому, что перестало ре-
транслировать московский дискурс. В Москве уже больше такого не 
говорят, и эхо теперь разносит иные речи.

Сейчас цензура и репрессии, которые только начинаются, реагиру-
ют на самые очевидные вызовы. Но это первые шаги. И в условиях про-
тивостояния Западу было бы совершенно глупо внутри страны полно-
стью копировать его критерии — что можно, а чего нельзя. Кое-что 
из того, что можно на Западе, можно и у нас. Но кое-что уже нельзя. 
И кое-что из того, что можно у нас, на Западе теперь нельзя (напри-
мер, слушать «Спутник» или смотреть RT). А у нас — слушай и смотри 
не хочу. Ну а «Инстаграм» и FB (запрещенные в России инструменты 
культурной цивилизационной агрессии) — у них можно, а у нас нет. В 
этом различии цензуры и репрессивных стратегий пусть и процветает 
самобытность цивилизаций. Кстати, в Китае вообще все по-другому 



ОГЛАВЛЕНИЕ 664РОССИИ НУЖНЫ ЦЕНЗУРА И РЕПРЕССИИ

с «можно» и «нельзя». И по-своему в исламских странах или в Азии. 
Нет общества, в котором можно было бы все. Но нет и общества, где 
вообще ничего нельзя. Всегда что-то да можно.

Поэтому статус иностранного агента можно заведомо предвари-
тельно выписать всем либералам. Это еще не вызов в СК и тем более 
не черный воронок. Даже не само признание иностранным агентом. 
Просто взяли на заметку. Предварительно.

А вообще говоря, необходимо выйти за пределы всех трех полити-
ческих идеологий европейского Нового времени (либерализма, ком-
мунизма и национализма) и утвердить на основании коренных цен-
ностей нашего народа и нашего государства свое собственное аутен-
тичное суверенное мировоззрение. И дальше, отталкиваясь от него, 
строить свою стратегию цензуры и репрессий. Обращенных во имя 
единства, могущества и верности против идеологических врагов Рос-
сии — явных и скрытых.

* СМИ, имеющее статус иностранного агента.

** Деятельность Meta (соцсети Facebook и Instagram) запрещена в 
России как экстремистская.
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ПЕРВОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Все еще Африка,
• Опять Москва-сити,
• На фронте,
• Взрыв в Крыму,
• Поджоги военкоматов,
• Содержание разговора Путина с вагнеровцами,
• Надвигающаяся маленькая победоносная война с Польшей,
• Статья в Politico покушения на Зеленского и ее скрытое, но на-

стоящее значение,
• Обреченная на неудачу встреча в Саудовской Аравии и прочие по-

беды на международном треке,
• Мурз про нытье Стрелкова

Национальный Z Курс
Буркина-Фасо и Мали намерены считать любую военную интервен-

цию в Нигер объявлением войны в свой адрес.
ТАСС
Родина или смерть (с)

Холмогоров
В общем вагнеровский блок в Западной Африке существует и дей-

ствует.

Умный еврей при губернаторе
Казалось бы, при чем здесь поставки французского оружия на Укра-

ину

Larkin
Все эти планы (буквально по всем перечисленным странам) я слы-

шал еще задолго до СВО. Спецоперация приостановила всю деятель-
ность в Африке, вагнера были выдернуты на Украину. Сейчас они воз-
вращаются, и я думаю, завоюют вообще половину Африки. Какой-ли-
бо соразмерной силы у противника нет.

Мне кажется это круто, если ЧВК Вагнер исполнит роль экспедици-
онного корпуса, тем самым не вступая в конфликт с МО.

Николай Стариков
Вот подоспел и ответ, на вопрос, кто заварил всю эту кашу в Нигере.
Госпереворот в Нигере не приведет к проблемам с поставками ура-

на в ЕС. 
Представитель Еврокомиссии

https://t.me/staraya/11624
https://t.me/nationkurs/26957
https://t.me/holmogortalks/30293
https://t.me/governorsjew/7831
https://t.me/larkin_doc/13437
https://t.me/nstarikovru/39241
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Кто вам это гарантировал, тот и переворот затеял.

Обыкновенный царизм
Что этот Нигер себе позволяет? Французы эвакуируют гражданских
Франция готова начать эвакуацию своих граждан из Нигера после 

военного переворота. При этом не менее двух стран уже пообещали 
поддержать Нигер, если французы и соседи начнут военную интер-
венцию.

Эвакуацию французов и других европейцев анонсировал МИД Фран-
ции. Недавно жители страны подожгли французское посольство, а вла-
сти страны закрыли воздушное пространство. Впрочем, это законо-
мерно на фоне прямой угрозы вторжения.

Вопрос о вводе войск Макроном еще остается открытым. Так, глава 
МИД Франции Катрин Колонна «категорически отрицала» подготов-
ку интервенции в эфире BFM TV. Впрочем, это всего лишь заявление, 
а Франция вряд ли оставит просто так свою зону влияния.

Более того, правительство Нигера объявило вчера, что бывший гла-
ва МИД страны подписал документ, разрешающий французам нане-
сти удары по президентскому дворцу. Кому тут верить, решайте сами.

При этом нужно отметить, что говорить об интервенции не совсем 
корректно, поскольку 1,5 тысячи французских военных (и до тысячи 
из других западных стран) все еще находятся на территории Нигера. 

Эти силы в несколько раз уступают по численности действующей 
армии Нигера, но при поддержке со стороны авиации и условии пре-
восходства в военной технике французы вполне могут «восстановить 
демократию» (а заодно свои поставки урана).

Пикантности ситуации добавляет то, что Мали и Буркина-Фасо, где 
тоже правят военные хунты, сравнили интервенцию в Нигер с объяв-
лением войны им самим. Кроме того, есть вероятность участия в ин-
тервенции и со стороны Алжира.

Готовность выступить против Нигера также выразило западноафри-
канское объединение ECOWAS, главным тяжеловесом в котором вы-
ступает Нигерия. Если это объединение поддержит французов, в ре-
гионе может развязаться война коалиций наподобие той, что 20 лет 
назад произошла в Конго. 

Впрочем, даже если вместо войны произойдет африканская «Боль-
шая игра», у России в ней есть и свои интересы, которые скорее всего 
будут отстаивать известные всем музыканты.

Юрий Баранчик
Макрону надо думать не о вторжении в Нигер, а о том, как Сенегал 

не потерять.Неоколониальная империя французов трещит по швам. 
Нечего было на Украину лезть. Политически поддерживать режим кло-
уна, ракеты, танки поставлять и т.д. Но главное все-таки зажечь Париж 
и Марсель. Восставшие пантеры Африки вполне могут взять портовый 
город на западе Франии под контроль и посмотрим, как военные по-

https://t.me/ordinaryczarizm/2582
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пробуют его отбить.
Помнится, несколько лет назад две группы террористов по 4-5 че-

ловек за два часа поставили весь Марсель на уши. И полиция ничего 
не могла с ними несколько часов поделать. Если будет 200-300 чело-
век, то они захватят весь город, и полиция ничего сделать с этим не 
сможет, т.к. через 2-3 часа к ним присоединится еще несколько тысяч 
человек. 

Вопрос будет только один - в оружии для восставших угнетенных. По-
этому без армии - никуда. Но вот пойдет ли французская армия брать 
свои же города - с этим большой вопрос. Соответствующие заявления 
французских генералов уже имеются.

Национальный Z Курс
«Мы — это путин, а Путин — это мы. И мы никогда не поддержим 

империализм против Путина».
Лидер партии «борцы за экономическую свободу» ЮАР Джулиуса 

Селло Малема на митинге.

Димитриев
Несмотря на пророссийские лозунги в африканских переворотах, 

почти всегда в основе там не хитрые комбинации российских политтех-
нологов, а просто внутриполитическая борьба, к которой та или иная 
сторона хочет подключить Москву. А под внутриполитической борь-
бой чаще всего нужно понимать межэтническую, как правильно пи-
шет Анатолий Несмиян. Пусть вас не обманывают титулы, должности 
и названия партий. Как правило это партия конкретного африканско-
го народа, должности распределяются между племенами по квоте, а 
президент представляет определенную родоплеменную группу. Фор-
ма политического устройства - трайбализм. Так и в Нигере большин-
ство населения - хауса, предыдущий многолетний президент Иссуфу 
из их числа, предыдущий из числа фула живущих вперемешку с хау-
са, а вот нигерские армия и чиновники из воинственного сонгайского 
племени джерба. Нового же президента продвинули из числа араб-
ского меньшинства и его собирались свергать ещё в момент избра-
ния. Пишут, что он там реформы какие-то планировал, возможно во-
енно-бюрократическая элита боялась как раз смены этнического ба-
ланса. Я лишь предполагаю по внешним признакам. 

Но есть ещё и социальные факторы, которые мешают Франции ре-
ализовывать политику косвенного управления. (Тот же Барзум оче-
видно важный для французов человек, так как кроме президентско-
го поста был назначен главой Западноафриканского валютного союза 
(франк КФА).) 

Ориентированная на Париж элита, как часто пишут, выводит день-
ги в метрополию, а потом вывозит своих детей. Ну и фактически отры-
вается от африканского общества, внутри которого поднимается соб-
ственная, чаще всего военная. И в конфликт вступают одетые в стиль-
ные костюмы африканцы с европейским образованием и европейски-

https://t.me/nationkurs/26967
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ми же интересами, и обладающие реальной властью мрачные афри-
канцы в военной форме. Вторые не слишком ориентируются в эконо-
мике, но в этом плане рассчитывают на Россию или Китай. 

Раньше у французов получалось давить такие бунты на местах пре-
вентивно. Но в последние годы, особенно в президентство Макрона, 
Париж оставил без ответа несколько таких событий. Сначала в ЦАР, а 
потом в Мали, Буркина-Фасо и дальше цепная реакция. Помните опу-
бликованное несколько лет назад письмо французских силовиков, ко-
торые обвиняли правительство в сдаче национальных интересов? Тог-
да казалось, что у их правительства есть какой-то хитрый план и ситу-
ацию они из-под контроля все равно не отпускают. В очередной раз 
выяснилось, что хитрых планов не бывает. Даже у французов.

Хмурое утро
И повторюсь - приходящие в результате переворотов в зоне Сахеля 

правительства нежизнеспособны. Они не не дотягивают даже до не-
высокой, приемлемой для региона планки эффективности. 

Внутренних ресурсов для развития в странах нет, в основном они 
существовали за счет дотаций и подачек Запада. Проблемы - прежде 
всего экспансия исламистских группировок, внутренняя рознь, недо-
род, голод по итогам мятежей только усиливаются, поскольку уезжают 
немногие, еще остающиеся в регионе местные и иностранные специ-
алисты.

Крох, которые получаются за счет торговли золотом, ураном и про-
чими сырьевыми товарами хватает от силы для того, чтобы утолить 
алчность местных и пришлых эксплуататоров, на народ практически 
ничего не остается.

Крайне сомнительно, чтобы даже в дымящейся синим геополити-
ческим туманом Москве всерьез рассчитывали относительно долгое 
время удерживать в руках такую головоломку, которая в любой мо-
мент может рухнуть от очередной засухи, межплеменной резни или 
продолжения экспансии радикальных движений. 

А значит реальная задача может быть иной - просто подорвать остат-
ки стабильности в бедном, но достаточно населенном регионе с сот-
ней миллионов жителей. Чтобы у них осталось только одно направле-
ние  - бегство, на север, через ливийскую пустыню и дальше в Европу.

Та самая логика «запустить буржуям ежа в штаны».
Конспирология? Вполне. Но с учетом умов, пропитанных ею и логи-

кой «спецопераций» такой вариант тоже стоит учитывать.

Старая площадь
В большой спор за африканскую республику Нигер, кажется, скоро 

врежется армия Алжира. Власти страны уже не раз заявляли, что не 
дадут в обиду своих соседей и готовы поддержать их стремление за 
независимость. И сегодняшний срочный визит в Москву начальник ал-
жирского генштаба косвенное подтверждение того, что военные уже 
готовятся к силовым операциям и прилетели обсудить свои действия 

https://t.me/HUhmuroeutro/16858
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с давним союзником на черном континенте. 
Подобного не было с середины 20 века, когда СССР всеми силами 

(деньгам, спецами и техникой) всячески поддерживал африканские 
страны в их стремлении за независимость от европейских «феодалов», 
грабящих веками весь континент. 

Как-то «цивилизованный мир» и российская либеральная оппози-
ция пропустила момент, когда Россия снова вернулась в статус мирово-
го жандарма, который следит за порядком и справедливостью на пла-
нете. В свете этой новости как-то иначе теперь воспринимается СВО 
и требованиях Владимира Путина в декабре 2021 года от Запада вы-
строить новую архитектуру мировой безопасности.

Друид
Информация о переговорах министра обороны России Сергея Шой-

гу с начальником штаба Национальной народной армии Алжира Саи-
дом Шанегрихой – ещё один сигнал французам, которые рискуют по-
терять значительную часть своего влияния в Африке. В официальном 
сообщении о встрече сухо отмечено, что отношения России и Алжира 
развиваются динамично и позитивно, однако усиление контактов Мо-
сквы с африканским странами явно нервирует власти в Париже.

В контексте российско-алжирских отношений речь может идти о по-
ставках военной техники и боеприпасов в Россию, которые нужны Ми-
нобороны. Эти переговоры нужно рассматривать в том же контексте, 
что и визит Сергея Шойгу в Северную Корею.

Что-то знаю / Павел Данилин
Опять в районе между Солнцево - Одинцово что то бухает.
Видать и вправду наши амерских подполов и генералов положили 

Кинжалом в бункере, раз бандеровцы так ярятся...

Национальный Z Курс
Несколько беспилотников при попытке пролёта в Москву были сби-

ты средствами ПВО. Один долетел до той же башни в Сити, что и в про-
шлый раз. Повреждён фасад на уровне 17 этажа. Экстренные службы 
работают на месте происшествия.

Владислав Угольный
Хохлы конченные дегенераты и унтерменши третьего порядка. Смо-

трите сами:
1) Пиндосы создали «мечту», понастроив небоскрёбов в своей стра-

не. Небоскрёбы стали признаком «успешности»
2) Арабы, Лужков и Собянин решили, что чтобы быть «успешными» 

им тоже нужны небоскрёбы. Так в частности в Москве появился ком-
плекс Москва-сити. На который всем плюс-минус плевать было. 

3) Нищие хохлы - единственные, кому не плевать на Москва-сити. И 
они из зависти щас пуляют по ней беспилотниками.

https://t.me/wisedruidd/6187
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Единственным кретином, большим, чем хохлы, является Дугин и 
остальная Z общественность философского склада зашквара, которая 
инфернально хохочет, что сейчас бомбят либералов.

GREY ZONE
Как возмущаются местные жители, по какой-то причине никогда не 

включается воздушная тревога. И действительно, странно, ведь удар 
БПЛА может застать мирных жителей врасплох, как и при том усло-
вии, что при сбитии беспилотника, могут упасть с неба его осколки, а 
также и разгонный блок ракеты ПВО.

Причина отсутствия оповещения о воздушной опасности скорее все-
го в том, что власти считают не нужно создавать напряжение и ощу-
щение перетекшей войны на территорию России.

Юрий Баранчик
Прошедшей ночью пресечена попытка террористической атаки ки-

евского режима беспилотными летательными аппаратами по объек-
там в Москве.

Два беспилотника уничтожено в воздухе над Одинцовским и Наро-
фоминским районами Подмосковья. «Еще один беспилотник был по-
давлен средствами РЭБ и, потеряв управление, потерпел крушение на 
территории комплекса нежилых зданий Москва-Сити».

Рамзай
МО продолжает отклонять системами РЭБ беспилотники на безо-

пасные траектории...

GREY ZONE
В заявлении МО РФ говорится, что украинские БПЛА пытались ата-

ковать объекты в Москве, два беспилотника уничтожены над террито-
рией Одинцовского и Нарофоминского районов Московской области. 

Еще один был подавлен средствами радиоэлектронной борьбы и, 
потеряв управление, потерпел крушение на территории «Москвы-Си-
ти».

Странно, что второй раз подряд при подавлении сигнала и поте-
ре управления БПЛА они врезаются в одно и тоже высотное здание 
IQ-квартала.

МАРДАН
«Нейтрализованы» по той же башне. Ясно.
А нельзя так же по Банковой? Или мы не умеем? А может, не хотим?
А то уже как-то неловко

AGDchan
Снова удар по Москва-Сити. Видимо в СБУ активизировалась тай-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5901
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ная пророссийская агентура, активно помогающая российской элите 
проснуться и осознать, что и она полноценный участник этой тоталь-
ной войны. Ущерб минимальный, а эффект, наоборот. Теоретически, 
враг должен был бы всячески избегать ударов по элите, чтобы у нас 
сложилось впечатление, что гибнут и страдают только простые люди, 
а элиты лишь спят и видят, как быстрее заключить похабный мир или 
зерновую сделку. Это содействовало бы расколу в обществе. Но БПЛА 
прилетают по элите, способствуя ее русификации и патриотизации.

Скурлатов live
А почему никто не пеняет мэру Москвы Собянину, который при го-

довом бюджете более 3  (трёх) триллионов рублей за полтора года 
СВО и налётов БПЛА врага на столицу не удосужился создать аналог 
израильского «железного купола» за несколько миллиардов рублей?  
Жаба душит? Или так натрудился по ежеквартальному перекладыва-
нию плитки в городе, что уже не соображает, что безопасность москви-
чей одна из функциональных задач мэра? С которой он не справляет-
ся. И не надо пенять на Минобороны. Ибо Правительство уже разъ-
яснило ситуацию по вражеским беспилотникам и предложила мест-
ным руководителям городов и предприятий самим обеспечивать за-
щиту там, где военные не «могут объять необъятное». Инициативы от 
Собянина нет. Что ставит жирный минус на деятельности Собянина и 
предполагает несоответствие занимаемой должности.

BRIEF
Работа аэропорта Внуково временно приостановлена, сообщили 

ТАСС в экстренных службах.
«Внуково временно закрыли на прилет и вылет, самолеты перена-

правляются в другие аэропорты», — отметил собеседник агентства.

Zаписки мичмана Птичкина
Об очередной атаке на Москву и Подмосковье
Сельские рагули, временно захватившие территорию бывшей УССР, 

— существа довольно примитивные. 
«Стимул — реакция». 
Вот и бьют по небоскрёбу: «ба-бах большой чум белый русский че-

ловек». 
И сами не замечают, что давно превратились в буквальную «Аль-Ка-

иду» (запрещена в РФ).
Нет в этом военного смысла, один пиар.
С окраинными дикарями нам разбираться не впервой.

Национальный Z Курс
Само название места, куда был нанесён удар беспилотником, уже 

попахивает явно не нашими названиями. Это пытались построить не-
кий аналог лондонского сити. А это такой город в городе у них счита-

https://t.me/MedvedevVesti/14950
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ется. На протяжении веков он имеет особый статус, там свои законы.
И вот у нас аналог этого, начала возводить прозападная элита, беря 

пример оттуда, из Лондона. Это такой символ поклонения Западу - «мы 
вам поклоняемся и подражаем, но мы хотим, чтобы нас тоже как-то 
замечали. Мы тут весь мир спонсируем нефтью и газом, давайте нас 
тоже замечайте. Мы построим такие высокие небоскрёбы, чтобы до-
казать, что тоже что-то могём».

Вот, по этому небоскрёбу был нанесён удар. Мы о нём говорили 
задолго до. В частности, Евгений Фёдоров предупреждал, что такой 
удар будет, ещё в декабре 2022 года, 8 месяцев назад. Тогда многие 
ура-патриоты и не верили, что такое возможно. И вот пожалуйста по-
лучите-распишитесь.

Можно прикинуть, когда будут происходить другие события, о ко-
торых мы предупреждаем, и которые произойдут. Естественно, в этом 
плане ситуация будет только ухудшаться.

Холмогоров
Бить по Москва-Сити, месту, предельно чуждому русским, чтобы на-

пугать русских - самая странная мысль, которая могла родиться толь-
ко в убогом селюковском мозгу.

Я, впрочем, как раз недавно думал, есть ли какой-нибудь способ, 
чтобы придать этому нависающему над Москвой ужасу элементы рус-
ского стиля.

Есть. Если построить собирающую конструкцию высоченную баш-
ню шатрово-консувидной формы. Тогда ансамбль приобретет един-
ство и перестанет быть в Москве инопланетным монстром.

Александр Анучкин/ Z
Медийный эффект от обстрелов башен Сити в Москве на внутрен-

нюю аудиторию - близок к нулевому. 
Безусловно, и москвичей, и русских людей вообще, и всех, кто жи-

вёт на русской земле и считает её своим домом, всё это огорчает и 
злит, но если пиарщики, обслуживающие Киев, хотят таким образом 
переломить настроения внутри России в пользу неких «мирных пере-
говоров» и «уступок», то это, пожалуй, ошибка. 

Уверен, что любая социология даст сейчас только озлобление и уста-
лость, помноженные на желание «разобраться уже». Русский человек 
садится утром есть бутерброд с докторской, а тут опять летает всякая 
хреновина. «Да разбомбите вы это всё!», - с досадой думает русский 
человек (по телевизору в этот момент показывают, как хохлы демон-
тируют герб). 

У русского человека автокредит, ребёнок идёт в 5-ый класс, на даче 
сломалась газонокосилка, в зоне СВО школьный кореш (три дня уже 
не пишет, тревожно немного). В этом Сити он был один раз, когда жена 
затащила в какой-то магазин, ему не зашло. Русский человек не дума-
ет, что там по офисам сидят патриоты (может, зря не думает, кстати), 
он даже злорадно хмыкает про себя, отхлёбывая кофе: «может, теперь 

https://t.me/holmogortalks/30294
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уже воевать начнём? По рублёвкам вашим летит, по ситям, не пора ли 
уже серьёзно, а»?

При этом, русский человек далёк от мыслей «убить бы всех хохлов»: 
он в детстве ездил к тётке куда-то под Харьков, у него первая любовь 
была там - Халя её звали - он просто злится, что соседи оказались глупы-
ми и упёртыми. Но верит, что всё хорошее впереди. 

Сейчас ему надо ехать на работу, пока пробки не начались. А вече-
ром ещё мама просила заехать. 

На вопрос «а Путин - красавчик?» он всегда отвечает однозначно. И 
добавляет тихонечко, чтобы вдруг кто не услышал (крамола же): «толь-
ко добрый уж очень, вот это он зря, конечно».

Логика Маркова
Опять БПЛА ВСУ ударил по башне Москва Сити. По той же башне. 

Там министерства Минэкономики, Минцифры. То есть ВСУ упорно бьют 
по министерствам правительства России. В то время как в России уже 
полтора года обещают ударить по центрам принятия решений. 

Хотя с другой стороны, центры же принятия решений на Украине 
это не правительство Украины, а другие государства США, Британия, 
Польша. А украинские чиновники - в общем не лица принимающие 
решения, а просто современные привилигированные рабы.

Kotsnews
«Мы не видим аналогий между ударами украинских беспилотников 

по «Москва-сити» с терактом 11 сентября 2001 года в США», - Кремль.
Действительно, ничего общего. Ударом по башням-близнецам 22 

года назад «Аль-Каида» громко заявила о себе всему миру. Тогда, на-
помним, погибло почти три тысячи ни в чем не повинных американцев. 
Этот теракт вызвал в западном мире поистине тектонические сдвиги 
и спровоцировал многолетний крестовый поход США против ислам-
ского экстремизма.

Чего же добилась Украина, дважды атаковав кустарными дрона-
ми комплекс небоскребов в центре Москвы? Да ничего особенного. 
В офисных помещениях выбило стекла, повредило фасад и, говорят, 
ранило охранника. Что, конечно, не помешало киевским СМИ расска-
зать своей аудитории об очередной грандиозной перемоге. Яка краi-
на, такий i теракт.

Маргарита Симоньян
Понятно, чего добиваются выруси. Попытаться устроить кровавое 

шоу в центре Москвы а-ля 9/11 - это их неподражаемый творческий 
почерк. 

Расчет на то, что мы тут ужаснемся, вострепещем и дадим заднюю 
- неправильный расчет. Когда мы ужасаемся, мы не трепещем и за-
днюю, тем более, не даем. Кто думает о нас иначе, судит по себе. Не 
путать с некоторыми нарядными европейскими странами, многократ-

https://t.me/logikamarkova/7600
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но в своей истории без сопротивления раздвигавшими ножки по пер-
вому требованию их раздвинуть. 

Нет, мы, когда ужасаемся, наоборот, жмем на газ - и уже плевать на 
дорожную разметку, ПДД, светофоры, лежачих и стоящих полицей-
ских. 

Собянин, мгновенной еженощной реакцией с ответами на очевид-
ные вопросы - есть ли пострадавшие, что повреждено и пр - держит 
дух столицы в норме, предотвращая массовые истерики. Но даже та-
кой человек как Собянин, и так взваливший на себя несоизмеримо 
больше, чем положено по служебной инструкции, не может отвечать 
за всех, за все и на все. 

А вопросы остаются. 
Вопрос #1. 
Как эти беспилотники вообще к нам долетают?  Военные об’ясня-

ли мне, почему ПВО и прочие системы их пропускают. Я дура-баба, в 
футболе ничего не понимаю, но суть их об’яснений в том, что системы 
рассчитаны на другую мощь - на ракеты, самолеты - а эту мелочь про-
пускают, как пропускают птиц. Иначе во всем мире ПВО круглые сутки 
шарашило бы по птицам. 

Отсюда вопрос #2. 
Что мешает создать другую, более современную, систему - об’ек-

тивная техническая невозможность таковой в принципе, невозмож-
ность в данное время (подразумевающая, что работа уже идет и вско-
ре все будет сделано) или нерасторопность ответственных за подоб-
ные вещи?

Вопрос #3. 
Что в реальности происходит и чего ждать? Мы все видим в край-

ние дни могучий разгром портов, аэродромов и прочих мест хране-
ния этой дряни. Видим и верим. И хотим верить впредь. Именно поэ-
тому попадание беспилотника второй раз подряд в одну и ту же баш-
ню, где находятся три федеральных министерства, как минимум, тре-
бует пояснений к словам, что РЭБ все приземлило. 

Скажите нам как есть. Мы не вострепещем и заднюю не дадим ни 
при каком раскладе. В одной  лодке же все. Причем подводной.

ИА «Стекломой»
Чтобы понять причину атак украинских БПЛА по офисным уродцам 

Москвы-Сити, нужно прежде всего понять мировоззрение среднеста-
тистического украинца. В рамках этого мировоззрения Владимир Пу-
тин обитает исключительно в Кремле (и щоб одинокое окошко по но-
чам горело), Александр Дугин главный идеолог всея РФ, а в Москве-Си-
ти «їхня еліта живе» (если небоскреб, значит, там «елiта», ну а как ина-
че-то).

Андрей Медведев
Коллеги совершенно правы.

https://t.me/ia_steklomoy/20760
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Именно мифологическое мышление украинца, пусть даже он боль-
шой начальник в Генштабе или ГУР, объясняет, почему Украина отправ-
ляет БПЛА в атаку на Москва Сити.

Я вспоминал недавно в одной публикации блестящую работу Вла-
димира Проппа «Исторические корни волшебной сказки». Так вот он 
там писал, что в основе некоторых мотивов героев сказок лежит совер-
шенно иное понимание времени, пространства и действий. И чтобы 
понять сказку (или лежащий в основе её первобытный обряд), надо 
понимать формы первобытного мышления.

Вот и в случае с Украиной стоит понимать, что БПЛА, отправленные 
по Москве, это не только инфовойна (хотя я большей степени именно 
она), не только военная акция, это именно обряд, в основе которого 
весьма специфическое мышление. Не первобытное конечно. Но впол-
не хуторянское, как отмечают коллеги.

Внутри этого понимания пространства и действия, и принимается 
решение. Бахнем по небоскрёбу, потому что там живут богачи и елiта, 
и шоб они напугались.

А раз они напугаются, то и вся русня дрогнет. На самом деле объяс-
нять это можно долго, но проще почитать украинские паблики. Своя 
реальность.

Юрий Баранчик
Хохлы второй раз за два дня атаковали «Москва-сити»
Было бы неправильно сводить удар к чистой показухе, от ненависти 

хохлов к прекрасным зданиям. Которых у хохлов нет, и уже не будет. 
Совпадение или нет, но хохлы уже два раза попали в IQ-Квартал. 

Где у нас сидят федеральные министерства, например, Минцифры.
Мы точно такие удары по центрам принятия решений имели в виду, 

когда говорили, что они будут?
При этом Верховная Рада – стоит целая. Как и резиденции Зелен-

ского. Не говоря уже о зданиях СБУ и прочих местах, которые давно 
напрашиваются.

Ходить на работу в любое украинское ведомство должно быть как 
минимум так же опасно, как и в Москва-сити.

Герман Садулаев
Даже нанося удары по Москва-Сити, укропы проигрывают инфор-

мационную войну. 
Потому что вынужденны показывать своему населению, высоко-

эстетическую картинку футуристического мегаполиса подвергнутого 
ударам дикарей-террористов.

А ночная Москва действительно великолепна.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Очередной украинский беспилотник по московскому Сити приле-

тел, несколько других сбили... Ну, война - она и есть война. Жалко, ко-
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нечно, что Сити пока огребает не тот - наш. По лондонскому Сити или 
по вашингтонским и нью-йоркским офисам тех, кто всё это затеял и 
организовал, ответить нам было бы куда справедливее, чем по Одес-
се, Киеву или Львову - но мы там хотя бы бьём по центрам принятия 
решений и военным объектам, так что на Украине главная опасность 
для гражданского населения - их собственные ракеты ПВО, а у нас они 
лупят куда попадут. Мирные цели, военные - им всё равно. Кремль, 
московский Сити, жилые кварталы городов, Крымский мост, атомные 
станции, ГЭС, диверсионно-террорисические группы в пограничных 
деревнях и обеих столицах... Соответственно, точки приложения уси-
лий выбирают и методы - как в НАТОвских методичках написано и как 
им их память бандеровская подсказывает. Заветы дедов и прадедов - 
у кого какие были...

Напоминает вся наша замятня с украинским режимом общение с 
уличной шпаной в прежние годы, когда такого рода «развлечения» у 
гопников были на каждом шагу, особенно в портовых городах и в за-
водских районах. Выпускается очередной бандой встречать прохоже-
го какой-нибудь маленький, но максимально наглый шкет, который то 
закурить просит, то насчёт времени спрашивает, то ещё как при-быва-
ется. Хотя бы - как пройти в библиотеку. Тут смысл неважен - важно за-
вести разговор и показательно оскорбиться - ну, или сделать вид, что 
тебя обидели. После чего из-за угла появляется вся банда и начинает-
ся «веселье»: мордобой с непременным последующим грабежом, а 
если прохожий идёт не один, а с девушкой, то и со всеми прочими по-
нятными действиями уже в её отношении. Не все они после выжива-
ли... Автор это по 70-80-м годам хорошо запомнил: и в ДНД тогда, и в 
оперотрядах много кем командовал, так что с хулиганьём этим разби-
раться сплошь и рядом приходилось.

Ситуация отличается масштабами происходящего и методами наез-
да на нас той банды отморозков, которая в отечественной прессе веж-
ливо именуется «коллективным Западом», но принцип тот же. Так что 
украинский режим вместе с Зеленским и всей прочей тамошней ша-
рагой - это такой коллективный «малой», которого взрослые гопники 
выпустили на нас с перспективой за него вписаться, если у него что-то 
начнёт получаться. Ну, или отойти в сторону до лучших времён, если 
нет. Бандиты тоже жить хотят, так что если понимают, что вместо те-
лёнка в западню волк зашёл, или там волкодав, они особо не рискуют. 
То есть встречаются, конечно, и полные отморозки, но в таких ситуа-
циях, как описана выше, разбираться имеет смысл после того, как они 
обезврежены - лучше всего раз и навсегда. Ну, или можно вообще не 
разбираться - какая в самом деле разница, кто там после неудавшего-
ся на тебя наезда слабо на асфальте ворочается, пытаясь собрать ор-
ганизм в одну кучку? 

Про что это? А это насчёт нашей с теми, кто на нас наезжает, попыт-
ки торговать и торговаться, вести переговоры и искать компромиссы, 
заключать сделки и показательно идиотски удивляться, отчего их ни-
кто не выполняет. Их никто никогда и не собирался выполнять - что тут 
странного? А тех, кто непременно хочет применить свои переговор-
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ные навыки, попытаться вести с врагом торг не пойми - не разбери о 
чём, а тем более на этом ещё и заработать, как явно и откровенно на 
удивление занимается огромное количество нашего властного и око-
ловластного народу,  хочется попросить - вежливо, ласково, культур-
но, тихим спокойным голосом, перестать маяться дурью и примерить 
на себя описанную выше ситуацию с учётом того, что все как один, 
кто шибко много считал и высчитывал, вместо того, чтобы драться на-
смерть с теми, кто стоит за углом, послав заводиться «мелкого», начи-
ная с самого главного во встреченной банде, попадали куда больше, 
чем если бы сразу вцепились главарю в глотку и её перервали. Но это 
так, навеяло...

«Черный полковник» В.Алкснис
Подавленный средствами РЭБ украинский БПЛА поразил то же зда-

ние в Москва-Сити, в котором расположен ряд российских министерств 
и которое было поражено подавленным средствами РЭБ украинским 
беспилотником в прошедшее воскресенье 30 июля.

Репортер Filatov
Прицельно работает наш РЭБ: всё падает в нежилую башню IQ.
Профи!
Укроп приучит к цели, а потом раз и сменит неудачные атаки IQ на 

что то другое...

ВЧК-ОГПУ
Как передают источники ВЧК-ОГПУ , в целом министерская баш-

ня IQ закрыта для прохода. Но туда пускают по специальному списку 
на недолгое время партиями по семь сотрудников министерства эко-
номического развития, чтобы они имели возможность забрать рабо-
чую документацию и личные вещи. Один из сотрудников рассказал, 
что на 21-м этаже, в который врезался БПЛА, находился опенспейс, 
где трудились клерки министерства.

Политджойстик/Politjoystic
Если пока не можем остановить эти БПЛА, то лучше по Москва - 

Сити, чем по жилым многоэтажкам, которых вокруг пруд пруди. Пси-
хологическая цель ясна, но вряд ли будет достигнута, народ в Москве 
террактами к изменению отношения к власти не склонить - только еще 
больше начнут поддерживать. 

...
Но, конспирологический вопрос всё же есть. Почему по одной и той 

же башне? Что там? Почему такая избирательность? Почему осталь-
ные сбиваем, а по этой траектории и этой цели не получается?

Мария Захарова
Зеленский компрометирует Вашингтон, проводя террористические 

акции в отношении гражданской инфраструктуры. Байден идёт по соб-
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ственноручно разбросанным граблям под названием «страна-спонсор  
терроризма». 

Зачем это Зеленскому? Во-первых, нутро такое, гнилое, служащее 
тьме. Во-вторых, шантаж Белого дома на предмет ещё большей «по-
мощи». 

А вот зачем это Байдену, летящей походкой вступающему в предвы-
борный период? Тема терроризма будет всё плотнее ассоциировать-
ся с американским либерализмом. Идеологический цугцванг. Выход 
из него американцы исторически  находили хирургический.

Сергей Миронов
Произошедший этой ночью удар украинских беспилотников не оста-

нется безнаказанным. 
Украинский режим устроил очередную атаку беспилотников на Мо-

скву. Наземные силы ПВО атаку отразили. Воздушные цели были сби-
ты в Московской области и над Москвой, но один подавленный сила-
ми радиоэлектронной борьбы дрон упал на «Москва-Сити» . Повреж-
дения снова получила башня «IQ-квартала», которая была атакована 
на днях. Известно о повреждении внутренних коммуникаций и разру-
шении остекления здания. В башне, как известно, располагаются офи-
сы российских министерств.

Могу сказать одно: ситуация под контролем, и для меня очевид-
но, что украинский режим огрызается от бессилия. Зеленский со сво-
ими приспешниками не может похвастаться перед спонсорами и за-
падными кураторами успехами широко разрекламированного укро-
наступления. Вот и гадит как может.

В очередной раз украинские нацисты показали своё истинное лицо: 
отправляют беспилотники ночью или под утро в надежде посеять па-
нику в российском обществе. Используют психологические методы, 
пытаются расшатать обстановку, но я убеждён, что у них ничего не по-
лучится! Призываю Минобороны нанести удары по центрам принятия 
решений и важнейшим объектам украинской инфраструктуры. Нужен 
адекватный ответ.

Канал визионера
В столичном Строгино (ул. Твардовского) женщине мчсовцы убеди-

тельно попросили объяснять журналистам, что в её квартиру не вле-
тал беспилотник, а просто взорвалась духовка, разбив окно.

Лев Вершинин
Молчать о горящем российском приграничье можно, даже нужно, 

- и молчат. А вот о столице молчать не выходит, - и пишут. С раннего 
утра  пишут, как под копирку: дескать, здание нежилое, ничего страш-
ного, москвичей не запугать, взорвался к кондиционер (микроволнов-
ка), нельзя поддаваться панике, зато ух как мы отомстим! - и абсолют-
но никто не пишет о, как самый минимум, полной профнепригодно-
сти тех, кто это допустил и будет допускать, потому что не допустить 
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не умеет. Извините, но это уже становится забавным...

Скурлатов live
Сегодня ночью разбили пару окон в небоскрёбе и хохляцко-либе-

растный канал БРИФ со-товарищи начал отрабатывать темники ЦИП-
СО - типа «всё пропало и пора освобождать Крым», капитулируя пе-
ред НАТО. Вопрос - почему указанный канал свободно работает, как 
говорят, на площадях РИА «Новости» под покровительством Абрамо-
вича , Симоньян и прочих лицедеев? Или у нашего государства дей-
ствительно изменились цели СВО раз нечисть клевещет, злорадствует 
и ЕЖЕДНЕВНО гадит эфир десятками фейковых материалов, дискре-
дитирующих не только ВС РФ, но и само российское государство с его 
решениями по СВО, инициированными Путиным, и поддержанным 
абсолютным большинством населения РФ? Ну тогда пусть руководи-
тели Кремля выйдут в эфир и провозгласят новый курс. А то непонят-
но как-то. Куча либерастов резвятся и злорадствуют в Телеграм, смакуя 
как пенсионеры бросают окурки в военкомат, как ДРГ врага направля-
ют дроны по гражданским объектам и т. д. - но никто не даст им «по 
рукам».

Что-то знаю / Павел Данилин
Редко когда я хочу ругаться матом на депутатов.
Но иногда тянет так, что слов нет.
Сегодня член Единой России и депутат Госдумы Гурулев предложил 

ударить по монументу «Родина-мать» в Киеве.
Господин Гурулев, похоже, в последнее время сошел с ума. Партии 

Единая Россия надо в оьязательном порядке избавиться от этого опас-
ного психбольного в своих рядах, дискредитирующего своим бредом 
лидера партии Владимира Путина.

Снести ракетой Родину-мать в Киеве... Надо же - снести символ всех 
наших предков, всех национальностей, погибших за освобождение 
Украины от нацистов... Хорошо, что не в Волгограде предложил. Но, 
судя по эволюции Гурулева - и до этого может дойти.

МАРДАН
Поддерживаю генерала Гурулёва в том, что нам тоже пора заду-

маться об ответных «информационных» ударах по киевскому режи-
му. Банковая улица давно просит огня, а идея со сносом в будущем 
трехзубчатого щита кажется вполне жизнеспособной.

Захар Прилепин
Когда мы, возжелав стать европейцами, бросаемся в неистовое под-

ражательство, льстясь и унижаясь, кривляясь и подобострастничая - мы 
обращается в жалкую пародию на европейцев: вроде наших англий-
ских олигархов или золотой молодежи на выезде. Впрочем, не только 
их. Вся страна в такие моменты выглядит кретином в чужих одеждах. 
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И наше искусство тоже выглядит позорно.
Когда мы, расхотев быть европейцами, идем на сближение с Ази-

ей, с Африкой, с Китаем, со всеми разноцветными, буйными, плюну-
тыми, а заодно и вступаем с европейцами в злое противостояние - вот 
только тогда мы и начинаем выглядеть настоящими европейцами, и 
даже лучше их. И все искусства расцветают.

Раньше всех. Ну почти.
Авиакомпания «Туркменистан» приостановила рейсы из Ашхабада 

в Москву, сообщается на сайте компании. 
Там отмечается, что решение принято после оценки рисков, чтобы 

обеспечить безопасность полетов, пишет ТАСС.

Николай Стариков
Как мы и предполагали, англичане (киевский режим) перешли к пря-

мому пиратству: Лондон пытается атаковать торговые суда.
Официальный представитель Минобороны РФ генерал-лейтенант 

Игорь Конашенков сообщил о попытке в ночь на 1 августа атаковать 
российские гражданские транспортные суда в юго-западной части Чёр-
ного моря по пути из России к проливу Босфор.

Ранее Минобороны РФ сообщило, что в ту же ночь была совершена 
безуспешная попытка атаковать корабли Черноморского флота «Сер-
гей Котов» и «Василий Быков».

Англичане пытались это сделать беспилотными катерами в 340 ки-
лометрах юго-западнее Севастополя. Беспилотники были уничтоже-
ны.

Юрий Баранчик
Израиль решил проверить красные линии Министерства обороны 

России
Первая проверка красных линий Минобороны России по отмене 

зерновой сделки ждёт нас на днях: караван из пяти судов, возглавляе-
мых израильским кораблем идёт Дунаем к порту Рени. Что везут - пока 
не известно, но это и не важно, если на первый караван не отреагиру-
ет, то потом пойдут потоком, один караван за другим. Важное испыта-
ние для Министерства обороны, посмотрим, какой будет ответ.

Это ещё не конец
Будет ли Киев наступать на Крым? 
Сегодня беспилотными катерами были атакованы два патрульных 

корабля ЧФ ВМФ.
Ранее ракетами были разбиты три крупных склада с боекомплек-

том на территории Крыма.
Судя по подготовке, попытка атаки будет. 2 тысячи морпехов ВСУ 

под задачи атаки на Крым были подготовлены на базах морских коти-
ков.
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Пока их план читается так: удары по Крымскому мосту и перешей-
ку. Потом комбинированная операция (десантура плюс пехота) с ра-
кетной поддержкой.

Претворяясь спящей змеей, мы не готовим никакую оборону (вклю-
чая силы самообороны, рассчитывая, что именно атака ВСУ на Крым 
развяжет нам руки для нанесения ограниченного ядерного удара по 
украинским позициям.

МИГ России
Даже по скудной официальной информации, если внимательно смо-

треть на карту, август обещает быть жарким.
И не только климатически. 
Пока нет никаких признаков того, что ВСУ отказывается от попыток 

прорвать нашу оборону на южных участках фронта.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Через год Россия раздавит не только украину. 
Главное чтобы условный 17й год опять не случился.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати США это знают, поэтому выжмут из хохла сейчас всё, что толь-

ко можно выжать. 
Я имею ввиду, что наступление ВСУ будет продолжаться до послед-

него украинца. Когда наступательный потенциал ВСУ будет исчерпан 
вконец, США начнут выводить всех на переговорный трек. После про-
вала наступления, абсолютно уверен в том, что в США поняли беспер-
спективность затеи победить Россию на поле боя, как они до этого за-
являли еще в зимой - весной этого года. Сейчас они просто старают-
ся максимально перед переговорами нанести урон России самоубий-
ственными лобовыми атаками ВСУ, которые заведомо не принесут ни-
какого результата. 

Украинцы просто разменная монета. Ну и поделом.
А вот пойдет ли наше руководство на переговоры мы скоро увидим. 

Наступательный потенциал ВСУ скоро закончится.

Роман Алехин
По Клещеевке
Населённый пункт пока не освобождён нашими войсками, но, ско-

рее всего, вопрос нескольких дней, если противнику опять не подвез-
ут много снарядов. Контратаковать нашим бойцам пока нормально не 
получается, так как у ВСУ качественно работает арта. При этом, так на-
зываемые «мясные штурмы» противником ведутся постоянно и скла-
дывается впечатление, что потери живой силы для командования ВСУ 
не имеют значение, потому что потери в этих штурмах колоссальны. 

Но есть и позитивный результат: наши бойцы полностью очистили 
соседнюю Андреевку от противника.
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Наши антидроны уже работают на фронте по дронам противника. 
Подробности будут позже. Пока именно дроны в небе дают преиму-
щество ВСУ, в связи с профессиональной работой артиллерии, но мы 
над этим работаем, да и пока мы видим, что даже не имея дефицита 
снарядов развить успех ВСУ не умеют - духа не хватает, уверенности 
в победе и скорее всего, они все же не уверены, что правда на их сто-
роне, а это важно для того, чтобы одерживать победы. 

А наши бойцы с каждым днем на войне все больше понимают, что 
её надо завершать победой и точка! И мы победим!

Владислав Угольный
А где лодки, на которые мы всей телегой бабло собирали?

ВЧК-ОГПУ
В Крыму мощный взрыв. По одним данным возле базы ВМФ в Ба-

лаклаве, по другим- в районе Севастопольской ТЭЦ.

Военкор Котенок
Развожаев: в Крыму в районе Кара-Кобы сбит украинский БПЛА. 

Подрыв аппарата произошел на земле.

Старая площадь
В Севастополе на базе ВМФ взрыв, сообщают очевидцы.

Юрий Баранчик
Как я и предположил, в районе Кара-Кобы по предварительным дан-

ным сбит БПЛА. На земле произошел подрыв, загорелась трава и ку-
старники. Пожарные расчеты уже на месте.

ВЧК-ОГПУ
По предварительным данным, удар мог быть нанесен по военным 

складам  в районе Сахарной Головки.

BRIEF
Правоохранительные органы РФ столкнулись с новой волной пре-

ступлений террористической направленности. Доведенные до отчая-
ния жертвы телефонных мошенников по заданиям их организаторов 
устраивают поджоги военкоматов. Если раньше подобные преступле-
ния носили единичный характер, то теперь их фиксируют во многих 
регионах, инциденты происходят почти ежедневно. При этом в сило-
вых структурах отмечают, что участие в преступлении пусть и в резуль-
тате обмана не освобождает совершивших их лиц от ответственности.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ряд поджогов военкоматов произошёл минувшей ночью в России.
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В Челябинске, Верхнеуральске и Россоши.
Самыми эпичным оказался в Россоши. Учитель истории 24 лет по-

шла поджигать военкомат потому что ей по телефону сказал некий 
представитель «правоохранительных органов», что в военкомате на-
ходится мошенник, который хочет украсть с её счетов средства. Уве-
рен, что эту бредятину овца выдумала, чтобы попытаться хоть как - то 
отмазаться, в противном случае есть вопросы к руководству отдела 
образования Россоши, как они могли принять на работу в образова-
тельное учреждение психически нездорового человека.

Логика Маркова
Враждебные лживые сми пишут, что в России  за два дня было 15 

попыток поджогов военкоматов. Враг не дремлет. Все это организуют 
через соцсети и телефоны украинские спецслужбы.

 Многие полагают, что российским спецслужбам надо не сердиться, 
не гневно обвинять, а бить по врагу так же, только во много раз боль-
ше.

 А пока украинские военкомы уверены, что они в полной безопас-
ности, потому что в России в спецслужбах гуманисты и не будут делать 
то, что делют украинские спецслужбы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сегодня весь день происходили поджоги военкоматов в разных ре-

гионах России.
Очевидно что эти акции спланированы иностранными спецслуж-

бами с одной целью - сместить фокус с всё глубже проваливающегося 
наступления ВСУ.

Украинские нацисты хотели бы чтобы в России начали говорит о 
том, что вот люди поджигают военкоматы потому что не хотят войны, 
но дали команду завербованным идиотам, которые непременно бу-
дут осуждены на серьезные срока, совершить поджоги в один день, 
что говорит о спланированности данных действий. Сюда же можно 
отнести налёты БПЛА на башни Москва - Сити.

В общем задача укронацистов сместить внимание с Запорожья на 
что-то другое.

Поэтому сейчас можно ожидать чего угодно. В том числе того, что 
ГУР снова достанет из ящика своих шестёрок из РДК, батальона Шейха 
Мансура и отправит их на границу с Россией для очередных пиар ак-
ций с нулевым практическим значением, но широким с медийной точ-
ки зрения.

За полтора года войны укронацисты стали хорошо читаемы в своих 
действиях.

Так что не ждём, а готовимся.

Старая площадь
Россия с самого начала квалифицировала катастрофу на Каховской 
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ГЭС как организованный Украиной диверсионно-террористический 
акт, и эта позиция сегодня находит новые подтверждения. Как при-
знал экс-советник Пентагона полковник Дуглас Макгрегор, Каховскую 
дамбу разрушила  Украина, причем по распоряжению американского 
руководства: соответствующее решение утвердила лично зам госсе-
кретаря США Виктория Нуланд. 

Readovka
Украина, принесшая и без того много горя и разрушения мирным 

людям, не останавливается в своем терроре и ежедневно обстрели-
вает Новую Каховку, которая только оправилась от последствий на-
воднения, вызванного терактом на Каховской ГЭС.

Это ещё не конец
Президент провел встречу с командирами «Вагнера» 29.06. Это шо-

кировало многих - после слов о предательстве и измене.
Поэтому над содержанием разговора ломали голову все, и гражда-

не России, и западные спецслужбы.
Ходили слухи, что с самим Е. Пригожиным было две встречи, но та, 

которая нас интересует, была с командирами и на ней многое было 
зафиксировано.

Разговор был непростой и долгий, говорит нам один из её участни-
ков. 

«Ну, что попались?», - были первые слова В. Путина.
Он имел в виду, что начальник Генштаба переиграл мятеж, и в том 

числе профессионального диверсанта, лучшего в мире, Д. Уткина в 
компании с Пригожиным. В. Герасимов сумел создать такие внешние 
условия вокруг вероятности мятежа, что попытка была обречена. 

А если бы не «попались»? Другой пошел бы разговор.
Политические требования Пригожина по А. Беглову и С. Шойгу были 

признаны ошибкой. Потому что они были в компетенции только пре-
зидента. Он командирам это объяснил.

Но напротив просьбу о дальнейшей работе «Вагнеров» он выпол-
нил. Д. Уткин предложил уйти из страны на новые рынки Африки и 
Южной Америки. Кстати, эта перспектива оговаривалась ранее и в Ген-
штабе (с подачи ГУ ГШ).

Белоруссия и база там  получились не случайно, а планово, но пере-
дислокация в Белоруссию планировалась к новому году. «Согласова-
ние позиций» и посредничество в переговорах А. Лукашенко касалось 
именно внезапного сдвига по времени этого плана на прямо сейчас.

Именно к концу года планировалось ввести необходимую инфра-
структуру для лагеря «Вагнеров» и размещения ТЯО на 100%, причем 
стройка должна была идти бесшумно, а не как сейчас практически в 
прямом эфире.  

Никакие нападения на Польшу и отрезание Прибалтики не обсуж-
далось при встрече, да и сейчас не планируется. Все задачи только по 

https://t.me/readovkanews/63560
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украинскому направлению. Были изложены в частности идеи захвата 
Киева в случае эскалации.

Что касается внезапности мятежа, о чем до сих пор ходят слухи как 
о «постановке», инсценировке.

С. Шойгу трижды докладывал президенту, что есть данные о том, 
что готовится мятеж или саботаж в рядах ЧВК, но Путин не поверил.

Об этом он тоже сказал командирам, желая, видимо подчеркнуть 
саму невозможность мятежа как такового.

Возвращались в разговоре и к ситуации со снарядным голодом. 
Путин не раз подчеркивал командирам, что Пригожин ему верен. 
Никто не соглашался с Президентом по поводу контрактов с МО. Ки-

вали на отдельные фразы, но не на предложения перейти на контракт.
Теперь весь зарплатный фонд «Группы Вагнера» формируется за лич-

ный счет Пригожина, сам «Вагнер» стал не ЧВК, а «Группой Вагнер» с 
дополнительными точками прибыли, связанными с основным профи-
лем работы. Отсюда контракты на Африканском форуме.

По базе в Белоруссии все расходы на Правительстве РФ.
Ротация в Африку и Латинскую Америку – за счёт Минобороны РФ. 

Цели и задачи ставит только один человек.
Только один. 
Больше левых заказов и смежного бизнеса не будет, только через 

Кремль. 
Имущество Пригожин сохранит, но бизнес должен передать. Биз-

нес сына останется неприкосновенным. Семьи командиров «Вагне-
ра» получили по $1 млн от Пригожина, семьи погибших по 10 млн ру-
блей, раненые по $75 тыс. Все уже выплачено.

Президент сказал, что сам был не против многое поменять в конце 
июля, но дескать «Вагнера» все планы перебили и сдвинули вправо. 

Вот так, если пересказать итоги договоренностей аккуратно. 
До нового года мы ещё «Вагнеров» услышим. Но только не в битве 

с поляками – этих котов просто дергают за усы.

ЖИВОВ Z
Стали известны некоторые детали разговора Путина с Пригожиным 

и советом командиров. Понятно, что это абсолютный аноним, и все 
это можно было выдумать из головы. Будем отталкиваться от идеи, 
что разговор был именно таким. Тогда выделю то, что мне показалось 
наиболее интересным.

- Моя старая гипотеза, что Путин не в ладах с Шойгу потерпела со-
крушительный крах. Ситуация в реальности не такая, как я себе пред-
ставлял. В противном случае президент обязательно бы воспользо-
вался поводом и поменял руководство МО РФ. Но он, вопреки обще-
ственному мнению, не только не сделал это, но и сказал Вагнерам, что 
из-за Вас все эти планы пришлось сдвинуть вправо.

- «Герасимов Вас переиграл» - крайне интересное заявление Пути-
на. Во-первых, это указывает, что все было всерьез и по-настоящему; 

https://t.me/zhivoff/10334
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во-вторых, Путин отчетливо понимает, что никакого намека на попыт-
ку государственного переворота не было и в помине. Власти прези-
дента ничто не угрожало. Кроме этого, слова Путина указывают на то, 
что Вагнер рассчитывал на чью-то публичную поддержку, но не полу-
чил ее.

- Оказался полностью прав со своим тезисом, который озвучил в 
день мятежа на Царьграде. Суть его в том, что даже если Пригожин 
был полностью верен Кремлю, и не собирался покушаться на феде-
ральную власть, сам факт, что он таким способом решил сменить ру-
ководство МО РФ - есть покушение на власть президента. Только пре-
зидент имеет право назначать и снимать министра обороны и главу 
ГШ, никто не в праве давить на него в этом вопросе. 

- Никаких нападений на Польшу не планируется, это вполне умест-
ный геополитический блеф.

- ЧВК «Вагнер» будет работать дальше как по теме СВО, так и по все-
му миру, но все контракты будут идти только через Кремль. 

- Весь российский бизнес Пригожина придется передать третьим 
лицам, а Вагнер теперь белорусский резидент, что планировалось и 
прежде, но на более поздние даты.

- Вагнер может быть использован для повторного похода на Киев в 
случае роста эскалации. Хотя чем текущий уровень эскалации не устра-
ивает, мне не понятно. Мы ждем когда американцы хохлам ядерное 
оружие передадут?

- Путин прямо и открыто общается с Уткиным, что указывает на очень 
высокий уровень уважения к командиру Вагнера со стороны прези-
дента.

- Изнутри властной системы «попытка вооруженного мятежа» вы-
глядела иначе, чем снаружи. Путин не просто так закрыл тему тихо. 
Уничтожить Вагнер означало бы оторвать себе руку, которой Россия 
решает многие вопросы во внешней политике.

- И еще один тезис: помню НОД многие годы бил себя в грудь, и го-
ворил, что Путину какие-то законы мешают быть национальным дик-
татором, вот изменим законы, и сразу он станет. Не станет. Путин пол-
ностью управляет всеми процессами и группами в стране. Делает это 
так как считает нужным, вообще ни на кого не оглядываясь, в том чис-
ле на законы. Монарх в общем.

И совсем напоследок: после мятежа не было ничего глупее, чем 
постоянно напоминать о нем, и чего-то требовать от президента, или 
кричать «Распни, распни!». Вот этого Путин точно не простит. Он не 
любит, когда ему кто-то говорит, как надо делать. За такое он отлучает 
от политики и карьеры даже самых близких соратников.

ЖИВОВ Z
Исходя из выше озвученных тезисов разговора Путин-Вагнер в Крем-

ле, напрашивается еще ряд довольно печальных выводов. Битву за 
МО Пригожин проиграл полностью ( в его лице все генералы, кото-
рые явно или тайно его поддерживали), но также он проиграл битву 

https://t.me/zhivoff/10335
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за Петербург. Азербайджан будет рулить дальше. Партия была яркая, 
но окончилась неудачно.

Логика Маркова
Оппозиционные сми, в частности База, активно обсуждают поход 

бойцов Вагнера в Москве в сауну с проститутками. И как у них украли 
деньги, полученные за боевые. 790 тысяч. 

Да, как же им хочется дискредитации Вагнеров
 Как же они боятся Вагнеров. Да, пока Вагнер это главный новый 

феномен СВО. По сути дела, это такой ответ русского народа на вызов 
истории. И правильно сделал Путин, что не стал Ввгнеров ни бомбить, 
ни расформировывать, а старается сохранить этот ресурс, самую эф-
фективную боевую единицу в мире. Которая вызывает страх у всех, 
кто ненавидит Россию. Вот даже за их походами с проститутками сле-
дят.

Образ будущего
Судя по новому рассказу о содержании встречи Владимира Путина 

с командирами «Вагнера», можно снять с повестки пару мифов.
1. Путин считает случившееся не как мятеж против себя, а как раз-

борку между Пригожиным (Уткиным) и Генштабом, в которой Генштаб 
переиграл вагнеровцев. 

2. Не было сговора: Шойгу докладывал о рисках мятежа или сабота-
жа, но президент не мог в это поверить, в чем вагнеровцев и укорял: 
как вы могли? 

3. Роль Лукашенко в переговорах преувеличена. С ним обговорили 
только перенос создания лагеря с конца года на июль.

4. Польшу и Сувалкский коридор никто атаковать из Белоруссии не 
собирается. Они там для сдерживания ВСУ.

Байки из Старой Башни
«Что касается этой частной военной компании. Когда были эти не-

приятные события, мне пришлось вмешиваться. Потому что я пони-
мал: если вспыхнет Россия, жарко будет всем. Так всегда было в исто-
рии: революции начинались там, а заканчивались у нас и на Кавказе. И 
потом, это же наши люди. И я пообещал тогда этим ребятам: «Если вы 
прекратите, безопасность я вам гарантирую, мы вас выведем в Бела-
русь, дальше будем разбираться». Что мы сейчас и делаем. Хотелось 
бы сохранить это подразделение. Это настоящие бойцы, прошедшие 
через войну, потерявшие много своих друзей. Они совершенно бес-
платно - хоть и наемники, за деньги везде и воевали, и работали - по-
могают нам, передают опыт».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

BRIEF
Лукашенко: Вдруг, слышу недавно, взбесилась Польша, что яко-
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бы сюда идет какой-то отряд, аж 100 человек. Никаких отрядов ЧВК 
«Вагнер» в 100 человек сюда (к белорусско-польской границе) не пе-
ремещалось. А если перемещались, только для того, чтобы передать 
боевой опыт бригадам, которые сосредоточены в Бресте и Гродно. 
Я должен учить своих военных, потому что армия, которая не воюет, 
это наполовину армия.

Царьград ТВ
Успокоительные заявления Александра Лукашенко не смогли вер-

нуть психующих поляков в состояние покоя. Теперь Варшава собира-
ется нарастить группировку войск на границе, обвиняя Минск в прово-
кациях. Якобы два белорусских вертолета нарушили воздушное про-
странство Польши.

Прямо напрашиваются на гастроли «оркестра». Или это просто по-
вод для того, чтобы поляки под шумок разборок с Батькой смогли от-
жать западные регионы Украины? Есть пища для размышлений.

Олег Царёв
Поляки больше не говорят о России как о угрозе, не говорят о кон-

фликте на Украине — все их внимание безраздельно приковано к вагне-
ровцам, расквартированнным в Белоруссии. Семьсот с копейками ки-
лометров от Москвы на запад, а какой эффект, поразительно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
«Возможная атака со стороны ЧВК «Вагнер» на Польшу будет расце-

нена США как атака России на страну-члена НАТО» - постоянный пред-
ставитель США при ООН Линда Томас-Гринфилд.

Рыбарь
Интересные дела творятся с белорусскими вертолётами у польской 

границы.
Изначально, когда жители Беловежи в Подляском воеводстве заме-

тили вертолёты, в оперативном командовании Польши всех успокаи-
вали: полёты были запланированы и паниковать не стоит — наруше-
ния границ не было.

Однако позднее в МИД Польши потребовали от белорусской сто-
роны объяснить нарушение воздушного пространства военными вер-
толётами, обозначив произошедшее «очередным элементом эскала-
ции напряжённости на польско-белорусской границе».

В оборонном ведомстве Польши и вовсе заявили, что дополнитель-
но усилят военное присутствие на границе с Белоруссией.

В свою очередь, в белорусском Министерстве обороны назвали об-
винения надуманными, сделанными для «очередного оправдания на-
ращивания сил и средств у границы».

С большей вероятностью именно для этого польские власти и бу-
дут использовать инцидент. Было нарушение или нет, сам факт появ-
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ления в небе белорусских вертолётов стал очередным доводом в во-
инственной риторике, согласно которой «границы Польши находятся 
под угрозой».

Хмурое утро
Если «странные происшествия» на польской границе продолжатся, 

то правящая сейчас партия «Право и справедливость» просто не смо-
жет не ответить, хотя бы потому, что сама является консервативно-на-
ционалистической, погруженной в историю, прошлые обиды и непло-
хо владеет искусством мобилизации масс вокруг флага. Особенно, если 
на этот флаг покушаются. Особенно в преддверии важных выборов.

Не понятна логика - для чего получать еще одного противника, при-
чем противника сильного и исполненного желанием ответить за мно-
гие обиды? Рискуя параллельно сцепиться и с целым блоком НАТО? 

Вожделенная эскалация, после которой, как почему-то многие у нас 
желают верить - просто обязана наступить разрядка? Потому что если 
не разрядка, то значит всем вместе в омут, головой вперед, а они сла-
бые, трусливые, растленные ну и т. д, как поется в методичках. Потому 
они будут обязаны отвернуть. Но разве не безумие выдавать желае-
мое за неизбежность, а с другой стороны разве именно это и не про-
исходило у нас в новейшей истории, и не раз.

В попытке притянуть еще логических доводов - Польша перевоору-
жается, идут серьезные поставки, и из Штатов, и из Южной Кореи и 
через полгода она станет еще сильнее. И если кто-то верит в неизбеж-
ность столкновения, то мол лучше навалиться сейчас? Проучить пре-
вентивно?

Нет здесь логики. Бессмысленно ее искать - постфактум наверное 
увидим некую мысль и ужаснемся ее обнаженной простоте и нелепо-
сти, как уже было с «Киевом за три дня». И хочется верить, что все это 
игра и случайность. Очень опасная случайность.

BRIEF
На президента Украины Владимира Зеленского было совершено 

не менее 10 серьезных попыток покушения российскими диверсион-
но-разведывательными группами, включая чеченцев и наемников ЧВК 
«Вагнер», пишет Politico. Как отмечает издание, на Украине разрабо-
тан план обеспечения преемственности власти в случае успешного по-
кушения на Зеленского со стороны России.

Образ будущего
Вброс в Politico о 10 покушениях на жизнь Зеленского - то есть у него 

на одну жизнь больше, чем у кота - оформило НКО, живущее на бри-
танские деньги и выполняющее задачи руководителя ОП Ермака.

Фактами не подтверждается. Так готовят почву для отмены Прези-
дентских выборов на Украине.
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Kotsnews
Я бы на месте Зеленского серьезно напрягся после таких публика-

ций. Очевидно, что Москва украинского президента убивать не соби-
рается. В противном случае он бы не рисковал показываться в приф-
ронтовых городах с многочисленной свитой из репортеров. А вот Запа-
ду небритая физиономия и засаленная футболка Зеленского уже мог-
ли поднадоесть.

Анатолий Шарий
Politico  выдало материал, в котором сделало вид, будто верит в ми-

фические десятки покушений на Зеленского. 
Их осуществляли, не падайте - «наемники Вагнера и чеченцы». 
По всей видимости, это «наемники Вагнера», пытавшиеся прорвать-

ся в центр Киева, были уничтожены огнем автоматов в феврале 2022, 
а возможно, до уважаемого Politico не дошла еще информация, что 
это были украинские нацгвардейцы?

Но не думайте, что в Politico идиоты. 
Посыл там не тот. 
Внимательно читаем. 
«В Украине разработан план обеспечения преемственности власти 

в случае успешного покушения на Зеленского со стороны России. 
В случае недееспособности Зеленского, согласно украинской кон-

ституции, президентские обязанности берет на себя председатель Вер-
ховной Рады. 

Однако нынешний председатель Руслан Стефанчук не пользуется 
большим авторитетом и скептически воспринимается оппозиционны-
ми депутатами»

Но ведь по закону это должен быть Стефанчук. Так говорит Консти-
туция. 

Кто же, если не он? Подскажи, американский друг! 
И друг подсказывает. 
«Предполагается, что для обеспечения преемственности к исполне-

нию обязанностей президента приступит группа руководителей, состо-
ящая из влиятельных фигур из правительства - Андрея Ермака, Дми-
трия Кулебы, Алексея Резникова, а также генерала Валерия Залужно-
го»

Разумеется, Резников и Кулеба вставлены в качестве шутки. 
А как же после смерти Ясного Солнца? Ведь небо погаснет? 
Нет. 
«Смерть Зеленского, несомненно, станет серьезным ударом, одна-

ко аналитики полагают, что политическая стабильность в Украине не 
будет серьезно нарушена». 

Судя по публикации, бояться Зеленскому, с которого Кремль сдува-
ет пылинки, надо не Кремля. 

А кое-кого поближе. Судя по всему, вопрос уже почти решен

https://t.me/sashakots/41371
https://t.me/ASupersharij/22080
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Царьград ТВ
Очень плохие новости для Зеленского. Приговор прозвучал откуда 

не ждали
Очень примечательная статья вышла в издании Politico. Посыл ма-

териала в том, что на Зеленского уже совершено несколько десятков 
покушений, которые, безусловно, успешно предотвращены. Кстати, 
задумывались покушения не кем-нибудь, а «наемниками Вагнера и 
чеченцами».

Но не это самое главное в этой прекрасной статье. Главное состоит в 
том, что смерть Зеленского не повлияет на политику Украины. Прямо 
вот черным по-английски написано: «В Украине разработан план обе-
спечения преемственности власти в случае успешного покушения на 
Зеленского со стороны России. В случае недееспособности Зеленско-
го, согласно украинской конституции, президентские обязанности бе-
рет на себя председатель Верховной Рады. Однако нынешний предсе-
датель Руслан Стефанчук не пользуется большим авторитетом и скеп-
тически воспринимается оппозиционными депутатами».

То есть заокеанские партнеры прямо говорят, что Конституция Укра-
ины вещь, конечно, нужная, но Стефанчук их не устраивает. Вообще, 
Стефанчук, кажется, и сам себя не устраивает, но это дело десятое. Да-
лее американцы пишут: «Предполагается, что для обеспечения преем-
ственности к исполнению обязанностей президента приступит группа 
руководителей, состоящая из влиятельных фигур из правительства - 
Андрея Ермака, Дмитрия Кулебы, Алексея Резникова, а также генера-
ла Валерия Залужного». 

Вот так незатейливо американское влиятельное издание рассказы-
вает, кто будет на коне после Зеленского. Понятно, что всякие «куле-
бы» там для массовки, а на первом месте глава Офиса президента Ан-
дрей Ермак, который, по некоторым сведениям, уже сейчас является 
реальным главой Украины. 

В заключение издание «ободряет» Володимира: «Смерть Зеленско-
го, несомненно, станет серьезным ударом, однако аналитики полага-
ют, что политическая стабильность в Украине не будет серьезно нару-
шена».

Кажется, американцы прописали сценарий «героической гибели» 
Зеленского и назвали следующего президента Украины.

Ермаку приготовиться.

Коты и кошка Крамника
В общем на месте Зеленского я бы озаботился получением политу-

бежища в российском посольстве в Будапеште например.
Там если что и отбытие срока организовать можно, если вывезти че-

рез воздушное пространство окружающих стран не дадут. Выделить 
кладовку под камеру и двор для прогулок.

Все лучше, чем смерть по расписанию.

https://t.me/tsargradtv/52262
https://t.me/kramnikcat/3655
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Старше Эдды
Много раз про это писал, теперь вот и американцы жирно намека-

ют. Одиозных фигур типа Зеленского и Буданова, Запад ликвидиру-
ет с очень большой долей вероятности, дабы не портить «переговор-
ный фон» да и вообще ради того, чтобы все неудачи по итогу свалить 
на них, мол что поделать, эксцесс исполнителя, а сами мы все делали 
правильно.

АДЕКВАТ Z
Кокаиновый клоун во главе сопредельной территории удобен нам 

точно так же, как был удобен Гитлер в агональной для Германии стадии 
войны. Самим фактом своего наличия исключая запуск любых иных 
сценариев, чем полный разгром и капитуляция. Отпетлять диплома-
тически на не вполне определенный исход даже не мечтает - и пусть 
не мечтает как можно дальше. В идеале как раз до наступления впол-
не определенного исхода.

Сам факт начала публичных разговоров о том, что и кокаиновый 
клоун внезапно смертен, кстати, свидетельствует, что помехой хозя-
евам он может оказаться в реализации именно их стремления отпет-
лять. Но эту проблему они пусть решают сами как умеют, хоть передо-
зом, хоть табакеркой в висок, со всеми рисками последствий нечисто-
го исполнения. А нам наигрывать висты противнику ни к чему совер-
шенно.

Поэтому пусть, сколько ему еще отпущено хозяевами, позирует хоть 
в пределах досягаемости батальонных минометов. Излияния своих до-
морощенных дурачков в духе «доколе» и «утерлись» как-нибудь пере-
живем: на кону вещи поважнее, чем временный душевный комфорт 
дурачков.

Полезности высокоточной отправки к Бандере некоторых других 
рыл из укровласти сказанное не отменяет, но это разговор совсем от-
дельный.

Логика Маркова
США готовятся к гибели Зеленского. После терактов против России 

многим стало ясно, что гарантии Путина безопасности Зеленского ото-
званы и Зеленский может погибнуть в любой момент. Да и сами аме-
риканцы могут ликвидировать своего марионетку Зеленского. И что 
тогда? 

По закону президентом Украины тогда должен стать назначенный 
американцами спикером Рады толстый, никем не уважаемый Руслан 
Стефанчук. И это ничтожество и вор будет главой Украины? Вы его на-
значите? Спрашивают жители Украины.

Но американцы успокаивают. Нет, мы не назначим это ничтожество 
Стефанчука. Руководить Украиной в случае гибели Зеленского будет 
хунта в составе Ермак, Залужный, Кулеба, Резников, Стефанчук. Гла-
вой хунты будет Ермак. 

https://t.me/vysokygovorit/12413
https://t.me/politadequate/7787
https://t.me/logikamarkova/7610


ОГЛАВЛЕНИЕ 693ПЕРВОЕ АВГУСТА

Это опубликовала американская Politico.

AGDchan
В случае смерти Зеленского власть на Украине перейдет... к Путину.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленскому посоветовали поумерить пыл.
...
Будущий мировой договор о безопасности будет заключаться на сто-

лом переговоров Китая - России - США и ЕС. Этот договор будет мно-
гослойным. Ключевые: тема ядерных вооружений, продовольствен-
ной политики, энергетической безопасности, сохранение экологии и 
борьба с потеплением, интернет безопасность и пандемии. Осталь-
ные крупные игроки, такие как Индия, Саудовская Аравия или Брази-
лия примут участие в некоторых локальных или отраслевых кейсах. 

...
Будущий саммит в Саудовской Аравии, как раз есть первое прибли-

жение к вопросу энергетической безопасности на планете Земля. Ни-
какого реального обсуждения «украинского плана мира» не будет. 
Ширма - план мира в целом, в кулуарах - поиск баланса между произ-
водителями нефти, газа и потребителями, как сбалансировать цены 
и как вернуться к достаточной/приемлемой прогнозируемости. А где 
еще начинать готовить площадку по энергобезопасности? В России? 
Нет. В США? Нет. СА - идеальный координатор. Крупный, стремится к 
развитию, власть устойчива. Мы можем ругать американцев и ирони-
зировать над Байденом, но реальные менеджеры «дип стейт» - умны 
и стремятся зарабатывать на мире, а не сжигать его. 

...
Зеленский позволил себе лишнего на саммите НАТО в Вильнюсе и 

ему всыпали по первое число. Урок он не выучил продолжил играть 
в террориста то с Крымским мостом, то с БПЛА, то с грязной бомбой. 
Вот и получил совет через прессу и уже не тайный, а публичный, что-
бы все остальные его соратники приняли его и на свой счет. Остане-
тесь живы, если не будете поперек паровоза бежать, а то можно и под 
колеса попасть. 

...
Ключевая фраза от госсекретаря США Энтони Блинкена в статье: У 

украинцев есть планы, о которых я не буду говорить или вдаваться в 
какие-либо подробности — обеспечить то, что мы бы назвали «пре-
емственностью правительства». 

...
То есть, у США есть план, как Украина будет управляться после смер-

ти Зеленского. И, конечно, его «убьют» коварные русские.

AGDchan
Инициатива переговоров по Украине в Саудовской Аравии без Рос-

https://t.me/Agdchan/11305
https://t.me/politjoystic/33608
https://t.me/Agdchan/11300
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сии не просто бессмысленна, но играет нам на руку. Такой оскорби-
тельный формат только убеждает Кремль, что мир вообще не возмо-
жен, и любые обсуждения его условий до полного освобождения всей 
Украины неуместны и бесперспективны. Поэтому стоит думать только 
о том, чтобы окончательно отразив наступление врага (с чем русские 
герои пока справляются, ежедневно спасая  народ и страну огромной 
ценой и об этом нельзя забывать), приступать к подготовке нашего на-
ступления. Фактически это еще один удар по «партии мира», то есть 
«партии предательства», если она еще есть. Но и партии Победы, то 
есть всем нам, необходимо новое дыхание: пора начинать сосредо-
тачиваться для решительного броска на Запад. И иллюзии по поводу 
Аравийского полуострова пора оставить: русским - даже богатым - бе-
жать некуда и спрятаться негде. Безопаснее и понятнее всего - на ли-
нии фронта. Там честно и справедливо.

Олег Царёв
Около 10 дней назад Советник президента США по национальной 

безопасности Салливан совершил поездку к саудитам. После этого за-
падная пресса распространила слухи о встрече 5-6 августа в Джидде 
— третьей попытке убедить Глобальный Юг поддержать Запад в войне 
на Украине. Предыдущие две попытки провалились: на G7 Бразилия и 
Индия отказались от поддержки «формулы Зеленского», а на самми-
те Евросоюза со странами Латинской Америки и Карибского региона 
РФ не была осуждена в итоговой декларации. 

Во встрече должны принять участие советники лидеров 30 стран, 
включая Индонезию, Египет, Мексику, Чили, Замбию и партнеров РФ 
по БРИКС - Индию, ЮАР и Бразилию. США, ЕС, Великобритания и Поль-
ша будут на «убеждающей» стороне, и США намерены найти новые 
способы давления на страны Юга. Встреча также представляет воз-
можность для Саудовской Аравии показать себя в роли миротворца и 
помочь США. 

Отношения между США и Саудовской Аравии испортились из-за раз-
личий в подходе к ценообразованию нефти. Показательно, что Китай 
не присоединяется к встрече, поскольку у него есть собственная фор-
мула мира по Украине и значительный политический вес. Переговоры 
должны привести к проведению полноценного саммита к концу года, 
с закреплением «формулы Зеленского» как единственного возмож-
ного варианта мира. 

Заметно, что Украина активно готовит встречу: источники западной 
и российской прессы называют ее «саммитом, на который РФ не при-
гласили», создавая впечатление изолированности РФ. Одна из целей 
— перебить эффект встречи президента России с представителями Аф-
рики. 

Мирный саммит в Саудовской Аравии — еще одна попытка урегу-
лировать войну на Украине и привлечь поддержку стран Глобального 
Юга. Считается, что исключение России из числа участников перегово-
ров способствует поддержке Украины. США и их союзники тоже наде-
ются, что азиатские, африканские, ближневосточные и латиноамери-

https://t.me/olegtsarov/7524
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канские страны присоединятся к санкциям против России и поддер-
жат «формулу мира Зеленского».

Среди стран, что будут участвовать в саммите в Саудовской Аравии 
даже те страны Африки, что недавно приезжали в Петербург. 

Отмечу, что Иран тоже поддерживает формулу мира Зеленского. 
Нашему МИДу надо было хорошо постараться, чтобы лишиться тако-
го союзника, как Иран. 

В дальнейшем планируется провести саммит на уровне глав госу-
дарств, где будет подписана декларация о поддержке мира в Украи-
не. Глава Офиса президента Украины Андрей Ермак подтвердил про-
ведение саммита в Джидде и выделил трехфазную структуру для ре-
ализации «формулы мира Зеленского».

Однако это маловероятно, так как эти страны имеют свои собствен-
ные интересы, связанные с Россией. Главная причина, по которой са-
удовский мирный саммит обречен на провал, как и недавний саммит 
в Копенгагене — заинтересованность стран Глобального Юга в мно-
гополярном миропорядке. Они не хотят, чтобы Запад сохранял свое 
господство, и потому не поддержат его в борьбе против России. Се-
годня Запад призывает всех «дружить» вместе против России. Но все 
понимают, что если разберутся с Россией, то после России Запад мо-
жет дать команду «фас» против любой другой страны мира. Шансы на 
успех саудовского мирного саммита призрачны.

Скурлатов live
Китай как геополитический враг. Решение Си обрезать нам постав-

ки комплектующих продавлено США и направлено конкретно на ус-
ложнение изготовления FPV. Именно поэтому запрещено будет экс-
портировать двигатели для БПЛА мощностью выше 16 кВт, дабы не 
могли делать дроны, которые унесут «морковку» РПГ. То есть Китай в 
очередной раз показал своё истинное отношение к нашей стране.

Логика Маркова
Arrivederci Исландия! Исландия объявила о закрытии своего посоль-

ства в России. Причина объявлене простая  - Исландия не имеет сей-
час никаких отношений с Россией ни в каких сферах. Это первая стра-
на Запада, закрывающая свое посольство в России. Но уверен не по-
следняя. Кто следующий? Ирландия? Швеция? Польша?

ПУЛ Телеграм
Как сообщают источники ПУЛа, полным ходом идут тесты по отклю-

чению россиян от глобальной Сети. Ранее мы предупреждали, что бло-
кировка международных платформ является одной из целью лобби-
стов, которые через «ручных» депутатов и сенаторов продавливают 
законы на подпись президенту. В Кремле неоднозначно относятся к 
идее «железного занавеса», но аргументы лоббистов, что Запад вли-
яет на настроение российского общества через свои платформы - по-
вторяются как мантра.

https://t.me/skurlatovlive/10940
https://t.me/logikamarkova/7614
https://t.me/tgrussia/20600
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Как отмечают эксперты, на самом деле основным мотивом лобби-
стов «железного занавеса» является страх перед властью за проваль-
ные и разворованные бюджеты на российские платформы. За послед-
ние 15 лет на аналоги Ютуб и Гугл, запрещенных Инстаграм и Фейс-
бук, были потрачены десятки миллиардов бюджетных средств. Кон-
курентного результата не получилось.

Образ будущего
Так точно, тестируется и отключение YouTube, хотя никто не хочет, 

чтобы ситуация дошла до такого.

AGDchan
Тот, кто не хочет цензурировать и репрессировать врага во время 

тяжелейшей народной войны, уже самим этим фактом цензурирует и 
репрессирует своих, то есть работает на врага. Ничего личного. Либо 
мы их, либо они нас.

BRIEF
Российские правоохранительные органы продолжат выявление ак-

тивистов, критикующих внешнюю политику страны, — источники BRIEF.

«Черный полковник» В.Алкснис
Интересно, а правоохранительные органы будут относить к критике 

внешней политики страны критику того, что лично Путин позднее при-
знал обманом со стороны уважаемых партнеров? Но что подвергалось 
резкой критике со стороны общественности еще на стадии принятия 
им этих ошибочных решений. Например, Минские соглашения? Или 
зерновая сделка? Или отвод войск от Киева ради соглашения с Украи-
ной о прекращении огня? И много-много других внешнеполитических 
решений, которые лично Путин позднее признал обманом со стороны 
уважаемых партнеров. И более того даже ошибками. Как быть с кри-
тикой этих решений?

Умный еврей при губернаторе
Ночное, откровенное и без прикрас. Каждый, кто противостоит се-

годня в России «дискурсу большой войны» - работает на врага. Не су-
ществует никакой дороги к миру и благополучию, кроме как через 
уничтожение врага. Через победу. 

Тот, кто делает вид, что не понимает этого - наймит запада.

Нам пишут из Янины.
Немного о соседях Галилея.
А сосед у Галилея 
Был Галилея не глупее -
Знал, что вертится Земля,

https://t.me/obrazbuduschego2/14938
https://t.me/Agdchan/11304
https://t.me/rusbrief/141727
https://t.me/blackcolonel2020/1099
https://t.me/governorsjew/7833
https://t.me/wehearfromyanina/2376
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Но у него была семья.
(«Карьера», Е. Евтушенко)
Да, я таки наконец-то немного добрался до того, чтобы раскрыть 

тему “Стрелков только ныл и ничего не делал”, в разделе “нытья”. 
C прояснением темы “ничего не делал” для тех, кто всё пропустил, 

уже разобрались. Кто “не хотел замечать”, с теми всё понятно, кто про-
сто пропустил несколько лет работы ОД “Новороссия” по другим при-
чинам, тем кое-какой иллюстративный материал дал по теме Миша 
Полынков – до июля 2017-го  работал штаб ОД “Новороссия”, помога-
ли кому могли и чем могли. Пока была такая возможность, помощь в 
Новороссию шла фурами, причём деятельность эта началась практи-
чески сразу как только Стрелков вернулся в Москву из ДНР. Далее глав-
ным мотором практической работы стал “Прапор”, и Стрелков всех тех, 
кто готов был доверять какую-то помощь ему, Стрелкову, перенаправ-
лял к “Прапору”, который даже в самые мрачные годы “односторон-
них перемирий” пытался закупкой необходимого снаряжения облег-
чить положение солдат в окопах, положение раненых и инвалидов, 
осиротевших семей. Собственно, он и сейчас продолжает, вот его ка-
нал. 

Теперь поговорим о “нытье”.
Когда вам говорят неудобную для вас правду, очень велик соблазн 

от неё отмахнуться. Потому что иначе, скорее всего, придётся что-то 
делать, как-то реагировать. Как минимум, из срочных реакций, – ме-
нять свою картину мира. А уже потом из этого изменения начнёт вы-
текать необходимость каких-то действий. А делать ничего не хочется, 
потому что и так есть чем заняться. Поэтому лучше от правды отмах-
нуться.

И успокоиться. Когда глобальные кризисы, прокатывавшиеся по 
стране, вроде бы остались в прошлом, когда годами жизнь стабильна, 
плюс-минус трамвайная остановка, то кажется, что завтра обязатель-
но будет. Не может не быть. Повестка? Какая повестка? Какой фронт? 
Какой штурм? Прилёт, тишина, деревянный ящик, участок на кладби-
ще. Всё так внезапно… Почему? Потому что зачем же думать о груст-
ном. Не надо.  

Так вот все эти годы Стрелков говорил правду о ситуации в стране, 
о ситуации на Донбассе, о неизбежности большой войны с Украиной. 
И мы сейчас живём в его сбывшихся печальных пророчествах, кото-
рые основывались вовсе не на том, что ему хотелось позлобствовать 
и позлословить, а на глубоком знании наших государственных и ар-
мейских механизмов. И на понимании мотивов и масштабов внешних 
действующих сил, которым мы стоим поперёк горла. 

Для того, чтобы видеть эту ситуацию, сегодняшнюю ситуацию, че-
рез года наперёд, не надо было иметь супермеганалитический ум и 
свежие инсайды из высоких кабинетов. Надо было просто иметь до-
статочно смелости смотреть в глаза реальности, а не заменять её фор-
мулами “я надеюсь” и “ну не могут же они”.

Кому-то было не очевидно, что глобализация в западной версии не 
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терпит больших стран с собственной нефтью, ПВО и ядерным оружи-
ем, экономика которых хоть как-то способна противостоять блокаде 
со стороны остального мира?

Кому-то было не очевидно, что нас будут добивать, и идеальное 
орудие для этого – Украина, которая потянет за собой в конфликт со-
седей из Восточной Европы? 

Кто-то после майдана и переворота 2004 года ещё не осознал, что 
для Запада смена политических режимов давно стала технологией. Не 
магией, не чудом, не удачей, а технологией, упирающейся всего лишь 
в баланс ресурсов и кадров? 

А, значит, Украина – идеальная “торпеда” для России. Для неядер-
ной войны, которая позволит истощить ресурсы России, ввести про-
тив неё любые санкции и, по возможности, вовлечь в орбиту конфлик-
та всю новую Малую Русофобскую Антанту, в которую десятилетиями 
вкладываются деньги именно для этого.

Кому-то это всё было не очевидно после неоднократных кидков Рос-
сии с “нерасширением НАТО”?

Я в 2005-м году из поездки на Украину, когда была возможность по-
ездить между Донбассом и Киевом, привёз чёткое ощущение будущей 
войны. У кого есть VPN, можете почитать копию моего поста по ито-
гам той поездки, уцелевшую здесь после удаления моего ЖЖ в 2009-
м году гражданами, получившими доступ к моему старому почтовому 
ящику в рамках «следственных мероприятий».

 Да, всем очень хотелось, чтобы этого не было. Всем очень хоте-
лось иметь с Украиной такие же отношения, какие описаны в фильме 
“О чём говорят мужчины”. Приехали обеспеченные люди из Москвы в 
Киев – поели, посмотрели на церкви, поехали в Одессу, на вечеринку 
с девочками. Но для этого нужно было вести другую внешнюю поли-
тику, а её не вели. И это было видно.

Кому-то было не очевидно, что весь Евромайдан в 2013-м затеян с 
одной единственной целью – поставить Россию перед выбором: или 
защита интересов русского населения и своих баз в Крыму (минимум), 
то есть поддержка симметричных Евромайдану выступлений со сторо-
ны русского населения (а это можно подать как вторжение, что и тре-
буется), или непродление новым “прогрессивным” правительством 
договора аренды баз и потеря боеспособности ЧФ? 

Понятно было, что “приём в Европу” – это кидалово, “приём в НАТО” 
– тоже кидалово. Но первое и главное, что требовалось от Украины для 
того, чтобы “начать процесс вхождения в НАТО”  - исчезновение с её 
территории “иностранных баз”. И ради именно этих кружевных труси-
ков был запущен весь скач. Загнать Россию “в вилку”, шахматным язы-
ком говоря. Всё только ради того, чтобы “Саддам вошёл в Кувейт” или 
чтобы Россия отступила, очень сильно отступила назад и потеряла в 
региональном влиянии. А потом - всё равно война, просто в ещё худ-
шем раскладе.

Кому было не очевидно, что, достигнув своей цели, Запад любой це-
ной будет поддерживать Украину “на плаву”, будет вооружать её, бу-
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дет настраивать Европу против РФ? Украина обречена была стать лю-
бимой дитяткой американской внешней политики, для которой ниче-
го не жалко. Идеальной торпедой для РФ. Это было видно давно. Оче-
видно давно. А я, кстати, помню дебилов-охранителей, “невводятлов”, 
которые летом 2014-го агитировали за предательство русского восста-
ния на Донбассе. За то, чтобы ни в коем случае не вводить войска для 
помощи Республикам. “Здесь тонкая политическая игра. Мы зато по-
том выиграем всю Европу!” 

Ну как, выиграли? Как там “Северный поток 2”, заработал? Газ в об-
ход Украины пошёл? 

Утопичность всех этих переговоров и замирений, “многоходовочек” 
была очевидна, невооруженным глазом было видно, что будет даль-
ше. И то, что Украину готовят к большой войне и накачивают оружием, 
и то, что из России лепят вселенское зло, и даже очень выгодный эко-
номически и полностью достроенный газопровод-в-обход-страны-404 
никогда не заработает, его ПОЛИТИЧЕСКИ ЗАПРЕТЯТ.

И Стрелков всё это озвучивал, как и я. Он понимал, какими потеря-
ми в будущей обернётся эта “вера в договорнячки” и строительство га-
зопровода-который-не-заработает вместо строительства армии, спо-
собной покончить с нацистским режимом.

Но… с наяривания нашей элитки на “переговорный процесс” и на ло-
зунг “бабло побеждает зло” кормились не просто топившие за дважды 
безальтернативные Минские соглашения медийщики и прочая мелкая 
шушера. С вот этого лукавого “Нам нужна дружественная Украина как 
результат переговоров и свободного волеизъявления украинского на-
рода” (с Медведчуком во главе) и с Донбасса как с “серой зоны”, где ни 
войны, ни мира, и куда надо вкачивать миллиарды, чтобы иметь этот 
“переговорный рычаг”, кормились целые политические кланы, пока 
“рычаг” истекал кровью ополченцев и мирняка. Кормились с вот это-
го позорища – «Услышь нас, Зеленский!».

 И поэтому Стрелкова медийно мочили как могли, нанимая всякую 
мразоту “рассказывать, как всё на самом деле было в 2014-м”, расска-
зывать про “беглокомандующего” и так далее. Это сейчас, после сда-
чи Изюма и Херсона удивительные истории о том, что “во всём вино-
ват Стрелков” не смотрятся. А тогда многим так хотелось в это верить. 
Что всё у нас в государстве хорошо, просто вот такая паршивая овца 
попалась в погонах полковника ФСБ с четырьмя войнами за плечами 
и Орденом Мужества, полученным не за кабинетную работу. 

А одинокая “взбесившаяся пешка”, в отличие от мастеров пятимер-
ных шахмат, играющих одновременно на десяти досках, говорила прав-
ду. 

И не только про Донбасс.  
Стрелков говорил про то, что Сирия – это надолго и рискованно.
Про то, что “эрдоганнаш” – это фикция, самоуспокоение. 
Про то, что реальный профессионализм нашей кадровой армии 

сильно переоценён и, применительно к кадровому вопросу, состоя-
ние её хуже, чем после Первой Чеченской.

https://yandex.ru/turbo/1tv.ru/s/news/2019-07-16/368746-bolee_milliona_zhiteley_donbassa_potrebovali_ot_vladimira_zelenskogo_ostanovit_voynu
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И, на фоне того, что в Сирии, уже при официальном вмешательстве 
ВС РФ, воюет в основном ЧВК, это не выглядело какой-то фантастикой. 
Почитай то, что утекает в открытое обсуждение из области деятельно-
сти российских советников на Донбассе, и пойми, в какой кадровой 
заднице у нас находится армия. А кадры решают всё.  

И главное, что Стрелков говорил - большая война России с Украи-
ной неизбежна. 

Все эти годы Стрелков пытался донести до людей простейшие вещи, 
очевидные практически, но… верить этому не хотелось. А Стрелков 
хорошо себе представлял масштабы последствий неготовности РФ к 
этой войне, выраженные в людских потерях. И для него это были жи-
вые люди, его друзья, знакомые, близкие. Которым за эту неготов-
ность государства надо было расплачиваться своей кровью немногих 
реально профессиональных военных или просто патриотов, которые 
не побегут от мобилизации.

Представьте себе, что у вас поубивало львиную долю друзей и зна-
комых. А вы знали, что так будет, говорили всем, но никто вас не слу-
шал. И сами эти люди, которых поубивает, слушали, но пожимали пле-
чами – “А что мы можем сделать?” Просто представьте себе, что вы год 
или два об этой будущей массовой гибели всем вокруг рассказывае-
те, а от вас отмахиваются. А вы, как специалист в вопросе, видите эту 
гибель, неизбежную и массовую. На каком году осознания этого ваши 
увещевания перешли бы в крик, а на каком – в печальный скулёж над 
будущими неизбежными многочисленными могилами.  Но… беспеч-
ным людям всё это казалось каким-то бредом. “Какая ещё большая 
война?”

То же самое со “смутой”, которую пророчил Стрелков. Ну хоть те-
перь-то, когда мы просвистели в миллиметрах от боёв в Подмоско-
вье между 45-й бригадой и Росгвардией против “Вагнера”, есть пони-
мание того, что “стрелковское нытьё” про “смуту” – не нытьё, а чёт-
кое осознание наиболее вероятных перспектив развития ситуации? 
(Напомню, кстати, правильный ответ на вопрос “Почему Пригожину 
можно хуесосить наше армейское руководство, а Стрелкову нельзя?” 
очень прост и общеизвестен. Потому что Пригожин – няшечка и неча-
янно, а Стрелков – бука.)

Интересно, что единственной условно-условно разумной претензи-
ей за все эти годы “Странной войны”, что ко мне, что к Стрелкову (бес-
содержательный  возбуждённый речекряк мы не считаем), было “Да 
вас укропы цитируют в своих СМИ!” Претензия очень смешная, изоб-
личавшая сложившуюся ситуацию, в которой правда о ситуации ока-
залась в России не нужна никому из “официальных лиц”. Итог этой 
“ненужности правды” мы наблюдаем. Гробы, гробы, гробы... Которых 
могло не быть. 

Собственно, товарищам Стрелкова по КРП я бы предложил, если 
не вместо футболок и листовок со Стрелковым, то уж точно вместе с 
ними, поднять его видеовыступления за прошедшие годы, а их сохра-
ниться должно было немало, поднять его крупные, “системные” тек-
сты, и выложить список того, что он говорил о перспективах развития 
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ситуации, говорил из года в год, с самого 2014-го. Фрагменты видео, 
тексты и так далее. 

А потом – выложить цитаты из тех, кто сейчас приплясывает от ра-
дости, что Стрелкова посадили. Тех же периодов. И вообще из казён-
ной пропаганды – когда говорили, что война с Украиной – это невоз-
можно, немыслимо, нам не нужно. “Возвращение Крыма? Вы что, хо-
тите войны с Украиной и с НАТО?”. Когда потом начали рассказывать 
про разгром Украины за пару недель. Это всё было, было, причём в 
исполнении наших главных нынешних «грозно гремящих барабанов 
и не смолкающих горнов».

Первые “подходы” к реализации этой идеи с цитатами уже появи-
лись, пока я это всё писал. И это правильно.

Закончить хотелось бы вот чем. 
Граждане с позицией по посадке Стрелкова “Ура, ура, ура, но поче-

му только сейчас?”, которые работали и работают в медийке, кормив-
шейся с “безальтернативных минских” и прочих симулякров, которых 
Стрелков критиковал за постоянное переобувание, понятны. Внутрен-
нее устройство штопанного гондона примитивно даже после неодно-
кратной штопки. 

Это время для их маленького триумфа. Не они решали вопрос по-
садки Стрелкова, даже не они писали донос. Они годами дрочили на 
то, чтобы это случилось, теперь у них ментальный оргазьм.

Непонятны мне люди вроде бы с теми же взглядами на ситуацию, 
не сильно менявшимися со временем, ВМЕСТО которых Стрелков го-
ворил все те слова, которые он говорил. Я отлично понимаю всех этих 
людей, «соседей Галилея», почему они долгие годы не могли сами пу-
блично высказываться в том же духе, только на некоей условной част-
ной “кухне” повторяли, иногда слово в слово, то, что говорил он. 

“Соседи Галилея” были не глупее, просто у кого-то работа, а у кого-то 
волонтёрская деятельность были годами увязаны прямо или косвен-
но на “официальных лиц”, мотивы и действия которых Стрелков очень 
нелицеприятно комментировал. И конфликтовать «соседям Галилея» 
с “официальными лицами” не хотелось. Это понятно. Причём в значи-
мой части случаев это не касалось каких-то их собственных интересов, 
люди пытались сделать что-то общеполезное. Так вот реакцию этих 
людей на посадку Стрелкова в формате “Допрыгался, гадёныш!”, “Па-
цан к успеху шёл” или “Чо сразу сажать, можно было просто отшлё-
пать и выгнать?” я не понимаю. 

Надеюсь на этом “про политику” закончить и вернуться к нашим во-
енно-техническим делам.

МАРДАН
30 лет пацифизма на уровне государственной идеологии даром не 

прошли. 
Государство реагирует как разбитый инсультом человек. И то, что 

она хоть как-то шевелится, это лишь благодаря войне на Кавказе, ко-
торая закончилась всего 10-12 лет назад. 

https://t.me/strelkovii/6221
https://t.me/strelkovii/6221
https://t.me/mardanaka/15527
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Хотя выяснилось, что и две Чеченские это не совсем война. А что-то 
вроде того, с чем живут турки последние 100 лет. Или жил Ирак при 
Саддаме, или Сирия при Асадах. Да вообще половина мира. 

Но это точно не являлось тем состоянием, в котором привычно жила 
Россия столетиями. Очередная война заканчивалась бешеной подго-
товкой к новой войне. Народ, и аристократия жили в том контексте 
«когда может начаться война?», а - «с кем у нас сейчас война? с тур-
ком или с немцем?»

Почему так случилось? Тоже понятно.
Российская Федерация с момента своего возникновения в 1991 году 

форматировалась «победителями» как Германия-Lite. Мы были стра-
ной, которая не должна была даже думать о том, что независимость 
всегда оплачивается кровью. Что государство - это всегда готовая во-
евать армия. Что, если тебе досталась 1\6 часть планеты, ты обречён 
иметь самую большую армию в мире. 

В 2022 произошел сбой программы. И конечно мы оказались не го-
товы. 

Это совсем не удивительно. Удивительно (для всех причем, вклю-
чая наших врагов), что мы не собираемся сдаваться. Что неумолимая 
историческая судьба, которая делает Россию Россией, перемалывает 
даже систему, которая вообще создавалась для другого.

Даже если с небоскребов Москва-Сити вылетят все окна, это не из-
менит ничего. Государство все равно вернется однажды к проверен-
ным практикам военного времени.

Хотя бы просто потому что, нынешняя версия России - глубоко вто-
рична. 

Запад нас ничему подходящему для сегодняшнего момента не нау-
чил. А вот опыт первой половины XX века - это готовый кейс, который 
нужно просто аккуратно воспроизвести.

Скурлатов live
В Китае до +50 градуса тепла. Официальные погодные паблики при-

нижают до +42 градусов, но хрен редьки не слаще. Почему?   
Основных причин две. 
1. Взрыв американских нефтяных вышек в Мексиканском заливе, 

нарушивших экобаланс планеты. В частности, течение Гольфстрим из-
менило своё русло и отклонилось к западу от Европы, что привело 
к высвобождению раскалённых воздушных масс из Африки, которые 
периодически теперь накрывают Евразию. 

2. Климатические войны США. Эксперимент 2010 г. над Москвой был 
признан не совсем удачным, поскольку в США он «отозвался» мощны-
ми ураганами, землетрясениями и наводнениями. Тем не менее, США 
тайно продолжает свои разрушительные изыскания и опыты. Сейчас, 
вероятно, цель - Поднебесная.

https://t.me/skurlatovlive/10942
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ВТОРОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• «Секундометр Зеленского установили на последний круг»,
• Удар по Измаилу и зерновая сделка,
• Зерновая сделка и разговор Путина с Эрдоганом,
• Россия должна стать главным гарантом мира в Африке,
• Встреча в Саудовской Аравии и что за это надо сделать с сауда-

ми,
• Вся западная пресса считает, что Украина проиграла,
• Трудности военкоров и волонтеров,
• Вопрос о репрессиях,
• Продолжение поминок по гербу СССР, демонтированному в Кие-

ве,
• Мигранты в России как второй фронт

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Гибель Зеленского уже бы давно инсценировали, чтоб его убрать от 

руководства Украины. 
Но нет согласия от самого виновника, требует каждый раз все но-

вых и новых гарантий. - как сообщил источник в ОП. 
Зеленский переживает, что если первый этап пройдет по плану, то 

по дороге или в заранее приготовленном месте где должна пройти 
жизнь клоуна, его все таки действительно ликвидируют - чтоб не ри-
сковать лишний раз. 

Вообще в списке Западных спец.служб три фамилии подписантов , 
которые должны унести все тайны в могилу: 

1) президент - Зеленский 
2) министр иностранных дел - Кулеба
3) министр обороны - Резников.
Каждый из них обладает информацией грозящей администрации 

Байдена обвинениями в организации геноцида украинского народа.  
В офисе президента активно идет подготовка группы, кому должна 

перейти власть в стране, в случае гибели президента. 
Возглавляет группу: Ермак, остальные в процессе утверждения. 
В любом случае, реально или инсценировав смерть - Зеленского 

уберут с поста руководителя страны в ближайшее время, как и глав 
силовых структур и кабинета министров. 

Ранее я писал: на Украине начинается период зачистки, перед сда-
чей территории, на всех уровнях власти. 

Кому повезет уедет и спрячется, кому нет - пропадет без вести. 
Одно знаю: сколько бы времени не пройдет, всех найдем и нака-

https://t.me/The_Kyva/5817
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жем, где бы они не были.

Тот самый Олень
Слив информации о наличие плана по случаю смерти Зеленского 

буквально взорвал киевские элиты. Секретарь Совета нацбезопасно-
сти и бывший луганский криминальный авторитет Данилов назвал эти 
сообщения «бредом», только вот не очень понятно, какие именно  - 
заявления генсекретаря США Блинкена для CBS в марте 2022 года или 
самого Зеленского в Давосе в мае 2022 года. Формулировка опровер-
жения от главы СНБО тоже доставила - «у официального Киева таких 
планов нет», и с этим сложно не согласится - у официального Киева 
нет, а у официального Вашинтона и Лондона есть. 

Симптоматично, что опровержение пошло от лица Данилова, кото-
рого в отличие от Ермака инсайдеры не упомянули в составе «теневого 
кабинета» переходного периода. Токсичный Данилов идёт под слив, в 
обновленный состав киевских гауляйтеров кураторы его не позовут - 
скандалы с сыном, который борется с «оккупантами» на пляжах Май-
ями, и гламурной певицей-внучкой не проходят бесследно. 

В целом в окружении Зеленского на фоне проходящего кастинга 
преемников и грядущей большой предвыборной перезагрузки «тене-
вого кабинета» сейчас очень нервная обстановка. Титаник Зеленского 
идёт ко дну, и экипаж уже смотрит, куда бросать спасательные шлюп-
ки и к каким новым берегам примыкать. Заявления Байдена о выде-
лении военной помощи Тайваню за счет средств, ранее выделенных 
на Украину, публичный конфликт с Польшей и вбросы о 10 покушени-
ях с намёком Зеленскому, что 11-е может стать успешным - не добав-
ляют оптимизма Зеленскому и его команде. Проект «Большая переза-
грузка» стартовал, Украине готовят нового президента, о чем мы ра-
нее абсолютно эксклюзивно вам сообщали. 

Юрий Баранчик
Коллега верно пишет, что секундометр Зеленского установили на 

последний круг. Формально все еще ожидают окончания второй вол-
ны контрнаступа (конец сентября), чтобы подвести официальные ито-
ги, но реально уже все понимают, что Зеленский крупно облажался. 
Побед не будет, а новые территории укрохунтой могут быть потеряны. 
Это означает, что избирательная кампания Байдена под вопросом. От-
сюда и ничем не спровоцированный пресс обвинений в адрес Трампа 
- все это свидетельство роста тревоги администрации Белого дома по 
вопросу выборов 2024. 

Соответственно, вопрос Зеленского в октябре-январе (в конце марта 
на Украине должны пройти выборы президента) встанет во всей сво-
ей остроте. Оставить его живым, читать лекции - позора не оберешь-
ся, да еще и неизвестно, что он начнет нести под воздействием хими-
чески активных веществ. А вот громко убрать его с шахматной доски, 
обвинив во всем Москву и предприняв новую попытку сплочения За-
пада перед лицом коварной Москвы, - это может быть вариант. 

https://t.me/trueolen/857
https://t.me/barantchik/11429
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Кого будут ставить - не столь важно. Это будет новая игра с новыми 
вводными. И их можно будет обсудить уже позже.

Дмитрий Медведев
Деятель в грязной зелёной майке сказал, что россияне серьёзно по-

чувствуют результаты их работы. Он бы, урод с напудренным носом, 
лучше съездил и посмотрел на результаты работы российских Воору-
жённых сил по целям в Одессе, Днепропетровске, Львове, Харькове, 
Измаиле, Новомихайловке, Ильичёвске и др. после террористических 
атак Украины. И задумался, что он сделал со своей страной!

Андрей Медведев
Нефтебаза в Измаиле Одесской области была поражена минувшей 

ночью. Также, удары были нанесены по портовой инфраструктуре. По-
страдавших нет. 

 Накануне появилась информация, что в порт Измаила зашли три 
грузовых гражданских судна. 

 Судно с бортовым номером Ams1 принадлежит Израилю, Sahin 2 
— Греции, Yilmaz Kaptan зарегистрирован на турецко-грузинскую ком-
панию. В украинский порт корабли зашли под присмотром четырёх 
боевых самолётов НАТО. По данным источников, корабли шли с вклю-
чёнными радиотранспондерами.

  19 июля Минобороны России предупредило, что после разрыва 
зерновой сделки, все суда, следующие в акватории Чёрного моря в 
украинские порты, будут рассматриваться Россией как потенциальные 
перевозчики грузов военного назначения. 

 Удары по измаиловскому порту можно считать напоминанием.

АДЕКВАТ Z
День, перемога: несколько иностранных судов вошли в Дунай в на-

правлении Измаила, не выключая транспондеров. Чубатые «аналити-
ки» скачут от счастья: как ходили, так ходить и будут.

Ночь, зрада: в измаильском порту густо расцветают «Герани» с по-
следствиями для портовой инфраструктуры, содержимого матросских 
порток и картины мира судовладельцев и страховщиков.

Сказано, что морской торговли у хутора не будет - значит, не будет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
За инфраструктуру обеспечивавшую зерновую сделку на украине 

наши взялись основательно.
Прилетает регулярно и методично. 
Скоро встреча Путина и Эрдогана. Понятно чего хочет Эрдоган. К 

встрече желательно чтобы от украинской инфраструктуры «зерновой 
сделки» ничего не осталось.

https://t.me/medvedev_telegram/365
https://t.me/MedvedevVesti/14955
https://t.me/politadequate/7788
https://t.me/notes_veterans/11266
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Логика Маркова
Ночью армия России нанесла удары по порту Измаил на берегу Ду-

ная. В этот порт сейчас идут несколько кораблей под флагом Израи-
ля, Турции, Греции с целью взять украинское зерно там и тем самым 
возобновить действие Зерновой сделки, но с полным игнорировани-
ем выхода из неё России. Вот этот удар по Измаилу чтобы не игнори-
ровали. 

Но не понятно пока, насколько ликвидирована портовая инфра-
структура. 

И жаль. И Измаил и Одесса рядом,  это же наши русские города, ок-
купированные Украиной. А Украина еще и оккупирована силами США. 

Жаль свое бить. Надо было ещё в 2014 году вводить войска и осво-
бождать Украину. Не сделали жестко тогда, - расплачиваемся сейчас.

Объясняет Readovka
Предупредительный выстрел: ночной удар по Измаилу приостано-

вил движение «прорывателей блокады», но не полностью 
Вчера в украинских Telegram-каналах случилась великая радость. 

Якобы аж три судна отправились преодолевать «зерновую блокаду», 
и вот-вот де-факто она будет прорвана, после чего незалежная опять 
сможет слать зерно в Европу.

Ближе всех к цели подошёл израильский сухогруз Arms1, направ-
лявшийся из Ашкелона в Измаил. По плану он должен был прийти в 
конечную точку маршрута ещё вчера, но, войдя в устье Дуная, внезап-
но остановился.

Возможно, имели место некоторые неофициальные переговоры, 
потому что «прорыватель блокады» решил не рисковать и посмотреть, 
что произойдёт этой ночью. А случился вполне ожидаемый массиро-
ванный удар по портовой инфраструктуре Одесской области, в том чис-
ле и по порту Измаила.

Свидетельства множественных прилётов несколько противоречат 
утверждениям киевских властей о более чем десяти сбитых «Геранях». 
Из однозначно идентифицируемых целей можно упомянуть здание 
речного вокзала, элеватор в порту, складские помещения и одну из 
нефтебаз. Почему-то перспектива оказаться под обстрелом ВС РФ не 
сильно прельстила экипаж израильского корабля, и он временно оста-
новился посреди Дуная.

Вот только уже сегодня днём сухогруз, направляющийся в Измаил, 
возобновил своё движение в направлении украинского порта. Конеч-
ная точка маршрута не изменилась, и при сохранении текущей скоро-
сти судно скоро достигнет Измаила. В таком случае можно будет гово-
рить о преодолении блокады, вот только два других транспорта реши-
ли не испытывать судьбу и встали на якорь в пробке, образовавшейся 
в устье Дуная.

Сможет ли «прорыв» единичного корабля поменять точку зрения 
ключевых компаний-перевозчиков на безопасность трафика в дунай-
ские порты? Вряд ли. Эффективность ударов очевидна всем, и под-

https://t.me/logikamarkova/7616
https://t.me/readovkaru/3941
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ставлять корабли и команды под атаки ВС РФ никто не захочет.
Но останавливаться на достигнутом нельзя. Только регулярные, но 

при этом непредсказуемые удары позволят перекрыть морскую тор-
говлю Украины.

АРМАГЕДДОНЫЧ
А просто возникла с утра случайно, ненароком, без особых причин 

мысль в голове при просмотре последних новостей, среди которых 
затерялась цитата главного дворцового глашатая насчёт возможности 
возвращения России к пресловутой «зерновой сделке», если все её 
(России) предварительные условия будут выполнены. Их, конечно, на 
самом деле никто выполнять не будет, хотя пообещать могут и не ис-
ключено, что начальство этим опять удовлетворится. Выйдет очеред-
ной Гутиерриш или Эрдоган, скажут: «Сделаем для этого всё возмож-
ное» и тут же забудут об этих своих словах, как о страшном сне. А по-
том скажут: «Мы пытались - не получилось, обстоятельства оказались 
сильнее нас» и в очередной раз уйдут в своё светлое будущее в белых 
фраках, оставив нас по уши в г-вне, поскольку если нам до сих пор там 
было вполне комфортно, зачем им менять эту ситуацию?

Так было, есть и, если ничего в этой лоховской схеме не поменять, 
будет. А если поменять? Всего одна маленькая перемена мест слагае-
мых и всё заиграет! Значит: берём Одессу, Николаев и Очаков и дохо-
дим минимум до Приднестровья (про Левобережье Днепра со всеми 
тамошними крупными городами и север Украины речь будем вести 
отдельно, хотя забывать о них не надо, но к «зерновой сделке» это не 
имеет прямого отношения). И после этого, восстановив портовую ин-
фраструктуру, для чего остро страдающих по «зерновой сделке» турок 
вполне можно и привлечь (как и к процессу приватизации этих пор-
тов, по-поводу чего у них давно глаза горят), экспортируй - не хочу что 
хочешь, в каких угодно объёмах. Зерно, не зерно... Ну, да - с наркоти-
ками, поставками на Украину вооружений и боеприпасов и организу-
емыми из тех самых портов терактами придётся заканчивать. Но кто 
сказал, что будет легко? Порты-то будут уже российские...

Старая площадь
Анкара продолжит прикладывать интенсивные усилия для возоб-

новления зерновой сделки, заявил Эрдоган в телефонном разговоре 
с Владимиром Путиным.

Логика Маркова
Путин и Эрдоган прямо сейчас ведут переговоры по телефону. Обе 

страны очень заинтересованы в продолжении сотрудничества. И в Зер-
новой сделке тоже. Но США и Британия и ЕС срывают Зерновую сдел-
ку и не хотят отказывается от своей политики блокирования Зерновой 
сделки в отношении России. Запад хочет использовать срыв Зерновой 
сделки как политическое оружие для ухушения отношений России и 
стран Глобального Юга.

https://t.me/oldhellboy/6177
https://t.me/staraya/11629
https://t.me/logikamarkova/7620
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Образ будущего
Вопреки заявлению канцелярии Эрдогана об обсуждении возмож-

ного визита Путина в Анкару, никаких обсуждений визита или же его 
возможных контуров и сроков в разговоре не было. 

Цель заявления состоит в том, чтобы удержать Турцию в мирной по-
вестке по российской-украинскому урегулированию.

Готовящийся саммит врагов России в Саудовской Аравии, вопреки 
общим заявлениям, ставит основной целью создание коалиции по при-
нуждению России к миру на условиях запада. Анкара же полностью 
начинает терять свои позиции по мирному треку. Однако из позитив-
ного: Эрдоган дал личные гарантии для всех без исключения отдыха-
ющих и проживающих россиян в Турции в обмен на гарантии безопас-
ности строительства завода «Байрактар» на Украине, а также интере-
сов турецкого бизнеса в России. 

Торгаш.

Логика Маркова
По итогам переговоров по телефону Путина и Эрдогана. 
У Эрдогана сказали, что Путин принял предложение проехать с ви-

зитом в Турцию.
 А у Путина сказали, что лидеры договорились о встрече, но ни ме-

сто ни даже страну будущей встречи пока мне определили.
Мое мнение - Путин в Турцию не поедет, потому что там есть про-

блемы с безопасностью. И не от Турции проблемы, а от США и Брита-
нии. Все таки Турция член НАТО. Военные Турции десятилетия готови-
лись именно американцами.

Американцы демонизируют Путина и явно готовы организовать про-
тив него теракт при удобном случае. Не надо им его давать.

Контора Пишет
Если упростить изящные дипломатические обороты в извещении 

Кремля о сегодняшнем разговоре Папы с Реджепом Эрдоганом, то 
можно заключить следующее:

- Эрдоган просил возобновить действие «зерновой сделки», но по-
лучил твердый отказ;

- вместо кабальной «Черноморской инициативы» по вывозу укра-
инского зерна Папа предложил Эрдогану поддержать экспорт россий-
ской сельхозпродукции, которой хватит на всех;

- Папа дал понять своему турецкому коллеге, что Анкара заигралась 
в ужа на сковороде и либо стоит на стороне западных санкций, либо 
приглашается к взаимовыгодному сотрудничеству.

В целом, можно заключить, что более заключать соглашения, не-
выгодные для России, никто не собирается, и теперь не Россия будет 
учитывать пожелания зарубежных партнеров, а они должны исходить 
из наших требований, что есть очень хорошо.

https://t.me/obrazbuduschego2/14949
https://t.me/logikamarkova/7636
https://t.me/Contora_Pishet/7148
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Рой ТВ - Максим Калашников
Нам говорят, что нынешняя война – еще одна Отечественная. Неу-

жели за зерновую сделку?
А у нас уже сняли лозунги денацификации, демилитаризации и вос-

соединения русских земель? Нет? А чего не снимаете, коль все упер-
лось в зерно и аммиак? У меня бы зерновая сделка выглядела бы так: 
«Хлебушка купить хотите? Добро пожаловать в Новороссийск с его 
хлебными терминалами. В Одессу не ходите, «снег башка попадет». 
А хотите зерно из бУССР? Передавайте в руки РФ Херсон, Николаев и 
Одессу. Не отдаете? Тогда сами кормите Магриб и Черную Африку. А 
то оттуда к вам голодающие побегут». 

Но если вы за сделку воюете – тогда другое дело. Тогда не надо па-
триотической лапши нам на уши. Вы так здорово колотите по порто-
вой инфраструктуре Одессы, Измаила, Рени и Килии. А чего же не по 
ЦПР в Киеве, не по Нацбанку, не по всем облдадминистрациям и во-
енкоматам? Хотя, если главное – бабло, то все логично…

Юрий Баранчик
Ситуативные партнёры России, и как к ним относится
Верно подмечено: «По мере роста накала противостояния по ли-

нии Россия—Запад ситуативные партнёры РФ могут начать колебать-
ся и смещаться ближе к своим привычным центрам силы и управле-
ния».

Выразился бы даже жёстче - уже колеблются. По Эрдогану это была 
выдача Украине командиров «Азова». А теперь речь идёт о готовящей-
ся поставке самоходных 155-мм  артиллерийских установок Firtina и 
развёртывании на территории Украины производства турецких удар-
но-разведывательных БПЛА.

В Турции идёт строительство корветов типа Ada для Киева. Первый 
из которых «Гетман Иван Мазепа», очень красноречивое название, 
запланирован к передаче в 2024 году. Кроме того, Анкара первой пе-
редала Украине кассетные боеприпасы, даже Америку обогнала, ещё 
в конце 2022 года.

Замечу, что особенно  наглеть «друг Эрдоган» начал после выигры-
ша президентских выборов. С которыми Россия ему безусловно по-
могла, продлив зерновую сделку. Другими словами, получил от Мо-
сквы максимум, а теперь можно и кинуть.

Озвучено, что идея строительства газового хаба в Турции - в повест-
ке дня. Опять мы собираемся наступить на те же грабли. Как вооб-
ще можно создавать какую-либо совместную инфраструктуру в стра-
не-члене НАТО? А из альянса Анкара никогда не выйдет, Её всё устра-
ивает: она под силовым прикрытием блока, но некоторая своя игра и 
постоянное выторговывание чего-нибудь вполне допустимо - Восток 
дело тонкое.

Ранее уже отмечал, что американцы отжали нашу долю газового 
рынка Европы и обратно её не отдадут даже под крышей турецкого га-

https://t.me/roy_tv_mk/5093
https://t.me/barantchik/11421
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зового хаба. Его можно было бы планировать, если мы вышибем Аме-
рику из Европы. Но зачем нам тогда посредник в лице Турции? Будем 
просто работать по прежним схемам.

Саудовская Аравия сильно огорчила, конечно. Предоставить пло-
щадку для встречи по обсуждению условий капитуляции России - 10 
пунктов плана Зеленского - это подлый удар в спину, особенно с учё-
том хороших личных отношений Владимира Путина с наследным прин-
цем КСА.

Россия среди крупнейших поставщиков природных ресурсов - един-
ственный гарант для монархий Ближнего Востока от их полного раску-
лачивания Западом, так как только Москва поддерживает с Вашингто-
ном стратегический ядерный паритет.

С другой стороны, раньше у нас на саудитов был рычаг - хуситы и 
стоящий за ними Иран. Вспомним удары по саудовской нефтяной ин-
фраструктуре. А теперь с Тегераном они замирились и возобновили 
дипломатические отношения, а в Йемене пытаются пойти по пути по-
литического урегулирования.

Рецепт, полагаю, простой. Использовать ситуативных партнёров по 
аналогичной схеме, в своих интересах. Важное условие - не вклады-
ваться в них. Работать так, чтобы можно было свернуть схемы сотруд-
ничества без лишних сопутствующих потерь.

И обязательно иметь на них мощные рычаги, чтобы они, как торга-
ши, были вынуждены взвешивать цену своего предательства. Где-то 
читал о бактериях, которые могут поедать нефть. Оптимально, если 
они будут воздействовать на определённый сорт нефти. Например, на 
Arab Light.

Думаю, что без подобных методов наша Победа в противостоянии 
с Глобальным Западом будет достигнута очень дорогой ценой. Тем бо-
лее, что поводы и западные, и ситуативные партнёры сами же и пред-
ставили. Будет справедливым их наказать.

Холмогоров
Северную Корею мы могли бы превратить в свой военный завод, 

используя главное, что у них есть - рабочие руки. Причем трудолюби-
вые рабочие руки. Почти 20 млн. рабочих рук.

Если всё это загрузить работой по тем же снарядам, мы сможем на 
каждый украинский отвечать десятью.

Умный еврей при губернаторе
Говоря о перспективах российско-африканских отношений, полито-

лог Андрей Перла заметил следующее. Обыватель очень часто не по-
нимает, зачем русским нужна Африка. То есть воспринимает помощь 
России странам ЮАР и её присутствие на Чёрном континенте как не-
кое «разбазаривание» народных средств. Ну, казалось бы, какой толк 
в том, что мы вбрасываем миллиарды в какую-то Эфиопию, Анголу 
или Мозамбик? А смысл есть, считает эксперт.

Мы хотим оторвать от Запада т.н. глобальный Юг. Все бывшие аф-

https://t.me/holmogortalks/30306
https://t.me/governorsjew/7837
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риканские колонии чем дальше, тем меньше хотят зависеть от своих 
бывших хозяев. Прежде всего, от Франции и Великобритании. Это не 
значит, что они хотят зависеть от России. Это значит, что они хотят быть 
независимыми государствами. И не хотят, чтобы их эксплуатировали,

— пояснил политолог.

Сергей Миронов
Россия должна стать главным гарантом мира и безопасности в Аф-

рике.
Успех саммита «Россия – Африка» необходимо подкрепить повсед-

невной работой по укреплению отношений с государствами Черного 
континента.

Юрий Баранчик
Уважаемые коллеги противоречат сами себе - если США против 

Трансафриканского газопровода Нигерия - Алжир, идущего через Ни-
гер, т.к. заинтересованы в поставках в ЕС своего СПГ, то зачем им под-
держивать вторжение французов? И партнёрство в НАТО в таких де-
лах, как мы помним про то, как амеры с бритами кинули французов 
по вопросу поставок атомных подлодок в Австралию, не при чем. 

Поэтому, как ни странно, если мы позволим амерам оставить две 
свои базы в Нигере (временно), то они и не будут против отжатия у 
Франции ее заморских территорий, т.к. любое ослабление Франции и 
Германии, даже руками Москвы, Вашингтон будет только приветство-
вать, что мы и наблюдаем последние несколько лет.

Обыкновенный царизм
Что там с наступлением ВСУ? Западные СМИ приуныли
Politico и Die Welt дали оценку украинского наступления, которое 

продолжается уже почти два месяца. Как отмечают западные изда-
ния, прорыва русской обороны по-прежнему не намечается, а само 
наступление вполне может затянуться до зимы.

По данным Politico, в наступлении по трем основным направлени-
ям участвует до 150 тысяч боевых свиней, но «некоторое число» во-
йск еще удерживается в резерве.

Politico при этом смягчает тон своей статьи тезисом, что ВСУ яко-
бы занимались только «прощупыванием» наших линий обороны. Die 
Welt, в свою очередь, пишет об огромных потерях ВСУ, ценой кото-
рых были достигнуты незначительные успехи. Другими словами, дело 
явно не ограничивается разведкой боем.

«Они добиваются в основном небольшого и постепенного продви-
жения. Им все еще предстоит столкнуться с упорным русским сопро-
тивлением на второй и третьей линиях обороны», — сообщил Politico 
один сотрудник Пентагона.

Оценки дальнейших перспектив наступления у обоих изданий схо-
дятся на том, что оно затянется до осени-зимы этого года. Надежды на 

https://t.me/mironovonline/8020
https://t.me/barantchik/11420
https://t.me/afric_ylbIbka/5050
https://t.me/ordinaryczarizm/2588
https://www.politico.com/newsletters/national-security-daily/2023/08/01/no-breakthrough-yet-in-ukraines-counteroffensive-00109205
https://www.welt.de/debatte/kommentare/plus246688386/Ukraine-Krieg-Im-Winter-wird-der-Westen-zum-Waffenstillstand-draengen.html
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взлом русской обороны связывают с поставками «Абрамсов» в сентя-
бре, но простая логика подсказывает, что без поддержки достаточных 
сил авиации эти танки будут гореть так же красиво, как и «Леопарды».

Die Welt приходит к выводу, что в случае продолжения неудач на-
ступления до зимы, Украина будет вынуждена заключить временное 
перемирие с Россией под давлением Запада. 

В общем поживем — увидим. В свою очередь «Обыкновенный ца-
ризм» традиционно желает «уважаемым украинским и западным пар-
тнерам» гореть ясно.

Олег Царёв
Немецкое издание пишет, что, скорее всего, конфликт будет замо-

рожен по примеру Северной и Южной Кореи. Запад будет продол-
жать утверждать обратное, но в реальности решение о прекращении 
огня принимает не Зеленский и не украинский народ, а международ-
ное сообщество, которое держит Украину на плаву с помощью денег 
и оружия. Теперь же на Западе будет распространяться тезис об «уста-
лости от войны», и с большой долей вероятности в 2024 году Запад 
окончательно потеряет интерес к поддержке Украины масштабными 
поставками оружия.

На мой взгляд, в статье достаточно трезво оценены перспективы во-
оружённого противостояния Украины и России. Единственное — два 
сценария не могут реализовываться одновременно. 

Первый вариант — заморозка конфликта без подписания мирно-
го соглашения с Украиной. Тогда сохранятся санкции против России, а 
конфликт перейдёт на какое-то время в тлеющий режим. Отсутствие 
мирного соглашения, как правильно пишет автор, плохо скажется на 
Украине. Инвестиции на таких условиях в страну быстро не придут. 

Второй вариант — мирное соглашение. Это, с одной стороны, сни-
мет санкции с России, а с другой — позволит нормально развиваться 
Украине. Однако второй вариант вряд ли будет осуществлён. Зелен-
скому мир не нужен.

Политджойстик/Politjoystic
Немцы считают, что Президент Путин может «вести войну» еще 2-3 

года. Как же они рассчитали-то? Это ж надо знать правительственные 
планы. Может это они про себя говорят, что они продержатся 2 года.

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня встретил в Сети фразу про паллиативную помощь (ПП) Укра-

ине от Запада. Еще полгода назад я был более пессимистичен и думал, 
что активные действия в СВО - это на полтора года. Сегодня есть наде-
жда на их прекращение с ноября, вернее так - на прекращение насту-
пления со стороны Украины и открывающиеся перспективы для нас.

...
Сегодня ПП от Запада для Украины на самом деле выглядит как физ-

https://t.me/olegtsarov/7547
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раствор, лекарства и обезболивающее для продления жизни ВСУ (про-
стите за сравнение у тех, у кого родные болеют - это покоробит, про-
стите). А за стеной больной Зеленский с его командой слышат разго-
воры врачей из США и НАТО о переговорах с Россией. То в Турции, то 
в Саудовской Аравии, то в Китае, то в Африке, то в Бразилии. Перего-
воры о разделении тела Украины на части и об  условиях, по которым 
России отойдет такая - то часть, Польше - эта, а продовольственным 
транснациональным корпорациям остатки. 

...
Кстати, как ни странно это прозвучит, но этим самым транснацио-

национальным группам нейтральный статус новой Украины выгоден 
- защита с обеих (НАТО - Россия) сторон дает возможность вести свой 
бизнес, как раньше банковский в Швейцарии.

...
Так вот. Паллиативная помощь режиму Зеленского - это факт, а зна-

чит диагноз уже установлен - еще один эксперимент англосакских элит 
завершается. Они не глупы и первый вывод для них - колониальная 
модель не работает больше, надо переходить к плану Б - договари-
ваться и тянуть время в надежде на получение новой модели доми-
нирования.

...
Паллиативная помощь – всеобъемлющая помощь неизлечимо боль-

ным гражданам, страдающим заболеваниями, которые не поддаются 
излечению.

ДШРГ Русич
Когда Министерство обороны разрешит увольнение из своих ря-

дов, то ВС РФ станут не боеспособны - уже у многих кончились кон-
тракты, а люди сидят на позициях без поощрения (например, надбав-
ка в 3 оклада и +20 дней к отпуску у кого контракт кончился), но как 
рабы. «Воюйте или вы сядите»

После СВО уволиться собираются почти все знакомые военнослу-
жащие (а это очень разные ВЧ по всей стране), и как только увольне-
ния будут разрешены, то в ВС РФ придётся набирать новых контракт-
ников, не умеющих воевать, и боеспособность армии упадёт на уро-
вень почти до СВО.

Рыбарь
Видимо, создание нормальной территориальной самообороны в 

приграничных районах все же сдвинулось с мертвой точки: сегодня 
губернаторы Белгородской и Курской области сообщили, что дружин-
ники впервые получили боевое оружие.

По словам глав регионов, спустя несколько месяцев работы был 
найден механизм обеспечения им отрядов, который полностью соот-
ветствует действующему законодательству. Детали пока неизвестны, 
хотя из высказываний Романа Старовойта можно предположить, что 
автоматы будут централизованно храниться в специальных местах.

https://t.me/dshrg2/1111
https://t.me/rybar/50351
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При этом по-прежнему остается немало вопросов: вполне реаль-
на ситуация, когда поднятые по тревоге бойцы с удивлением обнару-
жат, что комната хранения оружия заперта на замок, а ответственный 
не выдает ключ в ожидании указаний из столицы. Неясным остается 
и правовой статус ополченцев.

И все же отрадно, что проблему действительно пытаются решить 
на практике. Если все бюрократические и иные вопросы в итоге будут 
улажены, то тероборона реально сможет снизить угрозу от украин-
ских ДРГ и сделать приграничные районы чуть более безопасными.

Военный Осведомитель
Сегодня с утра появилась новость о том, что Курскую тероборону 

все же смогли вооружить автоматами.
Мы уже успели обрадоваться, что государство нашло в себе силы и 

здравый смысл выдать добровольцам из ТРО нормальное автомати-
ческое оружие. Однако, наша радость была недолгой и закончилась с 
просмотром опубликованных кадров раздачи данных «автоматов».

Выданными «автоматами» оказались... охотничьи карабины «Сай-
га МК». Для тех кто не понимает, это гражданское оружие со всеми 
вытекающими из него прелестями, вроде исключительно одиночно-
го огня и блокировки стрельбы при сложенном прикладе. Также ин-
тересно, что даже не всем были закуплены карабины с 30 зарядными 
магазинами.

Ранее мы уже поднимали проблему (https://t.me/milinfolive/103187) 
вооружения региональной ТРО, опасаясь, что вместо нормальных ав-
томатов, гранатометов и пулеметов им выдадут лишь разрешенные 
по закону охотничьи карабины и ружья. Так и вышло.

С какой целью раздача гражданских ружей была названа автомата-
ми нам неведомо, однако проблема наличия нормального вооруже-
ния у ТРО и, соответственно, их способность отражать угрозы в при-
граничье никуда не делась.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Для журналистов и двустволка автомат. Не будьте строги к далеким 

от темы людям.

Логика Маркова
Польша вчера нагнетала отношения с Белоруссией. 
1. Упорно заявляла, что Белоруссия двумя вертолётами нарушила 

воздушное пространство Польши. 
2. Ранее заявляла, что Вагнер переброшен к границам Польши к Су-

валкскому коридору. Этот коридор разделяет основную территорию 
России и Калининградскую область.

3. Представитель США в ООН заявила, что нападение ЧВК Вагнер на 
Польшу будет рассматриваться как нападение России.

Нагнетается ситуация. Они ищут предлог для агрессии против Бело-

https://t.me/milinfolive/104502
https://t.me/notes_veterans/11271
https://t.me/logikamarkova/7615
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руссии? Не уверен. Думаю, они понимают, что они не понимают логи-
ку возможных действий России и Белоруссии и поэтому допускают и 
внезапный рывок ЧВК Вагнер на территорию Польши. 

Почему не понимают? Тг канал Логика Маркова посольство Польши 
что ли не читает? Может выслали уже почти всех дипломатов шпио-
нов из посольства  и некому читать? Любой, кто читает наш тг канал, 
может понимать логику действий России. 

Так пусть из Варшавы читают высланные шпионы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Белорусско - Польской границе напряженно. Пшеки решили по-

верить в себя?

ВЧК-ОГПУ
На текущей неделе все военкоры в Москве. Все пройдут профилак-

тические беседы, кто ещё не прошел. Кто-то возможно получит пре-
достережение, кто-то последнее китайское.  

От Сладкова и Коца до Куксенковой и Поддубного (попавшего в за-
лёт из-за грязной клеветы на соцмедстрах от Е. Пригожина). 

Кто не поймёт правил игры, дождётся опубличивания схем.  Имму-
нитета более нет ни у кого. 

Осень пройдет под флагом борьбы с инфоцыганами, двуручными 
военкорами, псевдоволонтерами. Вишенкой на торте будет массовая 
борьба с теневыми и черными криптообменниками, криптобиржами 
и банками, способствующими этому.

Федоров Здорового Человека
Много вопросов задают в последнее время: Ждать ли продолже-

ния репрессий по отношению к оппозиции? По какой логике они бу-
дут проходить? Как защитить Стрелкова? Не нужно ли прекращать дей-
ствовать «в рамках закона и правил»?

Хочу разочаровать тех, кто считает поступки власти нелогичными 
и безумными. Власть пока действует крайне логично. Чтобы помочь 
гражданам сориентироваться в сложившейся ситуации, я хочу объяс-
нить логику принятия решений наверху.

Как я писал ранее, главная задача правящих кругов – передать соб-
ственность своим детям. А единственным арбитром и гарантом тако-
го расклада для «элиты» (особенно сырьевой и ближнего круга) мо-
жет быть только Путин. Исходя из этой же логики, в 24-м году на выбо-
ры пойдёт Путин.

Учитывая сложную внешнеполитическую и военную ситуацию, не 
исключена попытка перехвата власти в стране в момент выборов. «При-
гожинг» это явно показал. Система, при всей своей внешней крепо-
сти, остаётся уязвимой. Главные цели нынешней власти – собственное 
воспроизводство, удержание общества под контролем, обеспечение 
баланса владения капиталами страны и снятие рисков перехвата. Как 

https://t.me/notes_veterans/11269
https://t.me/nonetutto/420
https://t.me/georgy_fedorov/1972


ОГЛАВЛЕНИЕ 716ВТОРОЕ АВГУСТА

извне, так и изнутри. Исходя из этого, и стоит оценивать логику дей-
ствий власти последних лет. Для ВВП и власти в целом сейчас наступи-
ли времена решающие. Но при всей архаичности и неэффективности 
системы власти имеют неограниченный материальный и технологи-
ческий ресурс для решения своих задач. Плюс ко всему Путин и окру-
жение действуют из логики военного времени. Чтобы не будоражить 
общество, для всех идёт Специальная военная операция, а власти по 
максимуму делают всё, чтобы люди занимались бытовыми пробле-
мами и не лезли ни в политику, ни в СВО. 

Надо понимать, что за последние 10 лет мир произвёл немысли-
мый технологический рывок: цифровые технологии, энергетика, ме-
дицина, интернет, космос и т.д. В том числе, человечество как никогда 
раньше подошло к новым технологиям контроля, управления и мани-
пуляции обществом. (Об этом позже)

Но пока система тотального управления российским обществом не 
сформирована до конца. Хоть большинство и «спит», всегда есть опас-
ность, что через какой-нибудь триггер общество выйдет из-под контро-
ля. Триггерами могут быть как конкретные люди, так и события. Поэ-
тому наша власть НАСТРОЕНА на профилактику и купирование этих 
триггеров. Поэтому мы и видим «неадекватное правосудие» по отно-
шению к разным репрессированным политикам. Посмотрите и срав-
ните реакцию власти на Навального, Платошкина, Ройзмана, Квачко-
ва, Пригожина, Стрелкова, Кагарлицкого и др. Везде прослеживается 
единый алгоритм и в то же время индивидуальный подход.

Исходя из этого, впереди нас ждут не массовые, а точечные репрес-
сии, стимуляция апатии общества по отношению к политике и выбо-
рам, купирование угрозы негативного для ВВП и правящих кругов вли-
яния извне (отключение youtube и т.д), установление тотального циф-
рового контроля над личностью, передача по наследству накоплен-
ных капиталов и нынешней политической модели следующему поко-
лению «элиты».

Но как показывает история, очень часто глобальные планы по «миро-
вому» господству рушатся. И всегда открываются окна возможностей 
для перемен. Но для того, чтобы прогрессивные силы и общество из-
менили нынешний курс, нужно «дожить» до момента Х. А значит дей-
ствовать адекватно действительности. Власти настроены на то, чтобы 
купировать триггеры-людей. Это вшито в их алгоритм действий. Но 
триггер-событие нейтрализовать намного сложнее. Поэтому, друзья! 
Действуем в рамках закона и правил нынешнего военного времени. В 
то же время поднимаем информационные волны в защиту Стрелкова 
и других наших товарищей, которые становятся символами сопротив-
ления «Новому тоталитаризму». Впереди большие перемены, и мы 
должны в них победить. Мы знаем, как всё работает, ориентируемся 
в процессах и будем действовать соответственно, гибридными мето-
дами.

Логика Маркова
Аресты Евгении Беркович и Бориса Кагарлицкого совершено раз-

https://t.me/logikamarkova/7617
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ные по политическим последствиям.
 Беркович принадлежит той политической коалиции, которая дав-

но злейший враг России и активно поддерживает русофобскую нео-
нацистскую диктатуру США над Украиной. Поэтому ее арест ничего не 
меняет.

А Кагарлицкий принадлежит к левому марксистскому течению, где 
не поддерживают неонацистский режим на Украине и где есть симпа-
тии в России в ее борьбе с украинским фашизмом и с США. 

Поэтому арест Кагарлицкого это удар по позициям друзей России 
в десятках стран и это приведет к существенному уменьшению под-
держки России в мире и наносит серьезный ущерб интересам России.

AGDchan
Тот, кто в России выступает против СВО, фактически воюет на сторо-

не украинского нацизма и принимает участие в агрессии НАТО против 
нашей страны и нашего народа. То же самое верно и для тех, кто вы-
ступает против СВО и за пределом России, но там они еще могут оши-
баться. Здесь же уже никакого шанса на то, что дело просто в ошибке 
и кто-то не разобрался, нет. Мы имеем дело с врагами, диверсантами 
и потенциальными террористами.

AGDchan
Оказывается в УК РФ есть и соответствующая статья 275  (приготов-

ление к государственной измене). Тот, кто выступает против СВО или 
просто ее не одобряет и не готов в ней участвовать на любых условиях 
и в любом качестве, или кто просто либерал, тот готовится к государ-
ственной измене.

МИГ России
Разогрев темы с грядущими репрессиями и тоталитаризмом совсем 

не похож не на подготовку к реальным репрессиям и тоталитаризму, а 
скорее на политтехнологическую спецоперацию в преддверии выбо-
ров — 2024.

Закошмарить обывателя страшной угрозой, чтобы потом предло-
жить альтернативу : Путин — гарант стабильности, спокойствия, Кон-
ституции и демократии.

Все эти телеграммные страшилки в духе Оруэлловского 1984 напо-
минают предвыборную газету «Не дай Бог» с лозунгом «Купи еды в 
последний раз», когда неопределившийся электорат на выборах Ель-
цина стращали возвращением коммунистов.

Исходя из этой парадигмы, один из альтернативных кандидатов — 
2024 должен выйти с программой: 12-часовой рабочий день, отмена 
выходных, продукты по карточкам, тотальная мобилизация, репрес-
сии инакомыслящих, война со всем миром до конца.

Будем наблюдать.

https://t.me/Agdchan/11314
https://t.me/Agdchan/11315
https://t.me/mig41/28031
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Логика Маркова
Репрессии и цензура с точки зрения политической теории. Сейчас 

все обсуждают прямой призыв Александра Дугина ужесточить поли-
тический режим, политическую цензуру и политические репрессии. 
Многие боятся. Но многие и полагают, что это необходимо. Постара-
юсь сформулировать свое мнение на основе политической теории.

Россия находится в двух войнах сейчас. Прямой войне с украинским 
режимом и гибридной войне с Западом. 

Украинский режим это искусственный тоталитарный режим. Это ис-
кусственный политтехнологический фашизм, созданный американ-
скими и британскими военными политтехнологами с использовани-
ем опыта нацизма, фашизма, а более всего - ИГИЛ и Талибана. 

А Россия это открытая страна с умеренно авторитарным плебесци-
тарным режимом личной власти. 

То есть по шкале демократия- авторитаризм Россия намного ближе 
к демократии, а Украина намного ближе к тоталитаризму.

Мировой опыт говорит, что тоталитарные системы выигрывают во-
йны у демократий и у умеренных авторитаризмов. 

Россия с 2014 года как свободная страна развивалась более быстро, 
чем искусственно фашистская Украина. Но в войне искусственно фа-
шистская Украина очень успешна. 

Нацистская Германия выиграла войну у демократической Франции 
и почти выиграла у демократической Британии.

А более тоталитарный СССР выиграл войну у менее тоталитарной 
Германии. 

Тоталитарные Вьетконг и Талибан выиграли войны у демократиче-
ской Америки. 

Потому что тоталитарные системы могут мобилизовать ресурсы об-
щества и личности для войны на порядок более эффективно. 

Именно поэтому американские политтехнологи под крики лживых  
политиков и экспертов и сми о «борьбе демократической Украины про-
тив авторитарной России» создали искусственный тоталитарный пра-
вый фашистский режим на Украине,  - для максимальной мобилиза-
ции ресурсов Украины для военного поражения русским внутри Укра-
ины, - и они это уже выполнили,  и для нанесения военного пораже-
ния России в войне.

Поэтому Россия, если хочет выиграть у системы  с максимальной 
мобилизацией, должна сама обеспечить высокую мобилизацию  сво-
их ресурсов. Авторитарные и тоталитарные методы для этого неиз-
бежны.

Нравится это мне? Нет. За свою свободу мысли я сам могу оказать-
ся жертвой политических репрессий на каким то повороте. Но логику, 
которую с здесь изложил, невозможно опровергнуть в рамках разума.

Канал визионера
Скандал в благородном семействе (военкоров)

https://t.me/logikamarkova/7619
https://t.me/vizioner_rf/5488
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Крымский блогер-охранитель  Александр Талипов, связанный с пра-
воохранителями, жестко наехал на админов двух известных военкор-
ских каналов, с элементами деанона: 

«Вызывает вопросы канал «Два майора», которые поддерживает 
имбицилов в провокационных публикациях и если оголтелую крити-
ку МО РФ в лице Романова ещё можно понять, то Кирилл и Илья, вы 
же действующие сотрудники определённого ведомства и получается 
ваша позиция, это позиция вашего ведомства иначе как можно объяс-
нить такие публикации осуществляемые в рабочее время? Вопрос, вы 
на кого работаете?»

Юрий Подоляка сделал репост, подтвердив серьезность наезда.
В ответ Белорусский силовик, симпатизирующий Группе Вагнера, 

разразился гневным постом:
«Опозорившая себя сеточка 24 июня, маскирующаяся под пророс-

сийские каналы,  начала кучно насыпать вбросы про кражи денег на 
сборах авторами каналов «Два Майора» и «Romanov Лайт».»

Этот пост тоже начали репостить.
Огоньку добавил Шарий:
«По моей информации из рос органов, телеграм-канал «Два майо-

ра» украл на сборах больше, чем все каналы, когда-либо крайшие до 
этого. Дело не за горами».

Тут и АПН публикует вброс на ту же тему о процессах военной цен-
зуры в телеграме, якобы Readovka (Костылев) стала единым распре-
делительным хабом АП для всех тематических СВО-тг-каналов свыше 
50К подписчиков:

«Большинство авторов «анонимных ТГ-каналов» подключены к Ко-
стылеву и его «сотрудницам» напрямую». 

Кстати и Егор Холмогоров объявил о фактическом закрытии своего 
ТГ-канала:

«Принял решение. Прекращаю всю свою политическую публици-
стическую и общественную деятельность... Самостоятельного публи-
цистического контента тут не будет».

На фоне угрожающих инсайдов осведомленного канала ЭтоЕщёНе-
Конец о начале репрессий против военкоров, данный скандал с «Дву-
мя майорами» и одним Романовым может стать особенно громким 
и нервным. И проявить часть реальных процессов, действительно на-
кручивающихся сейчас внутри полит-телеграма РФ.

Байки из Спасской Башни
«Демонтаж герба СССР со щита монумента Родина-Мать в Киеве 

- проявление самой зверской в мире идеологии - фашистской, кото-
рая, в первую очередь, расправляется со всем коммунистическим. Так-
же как гитлеровский фашизм, бандеровский, а также прибалтийский 
неофашизм борются с советскими символами, культурой и историей, 
лишний раз демонстрируя свою истинную, мерзкую сущность. С кон-
ца 2013 года, когда в центре Киева был разрушен памятник Влади-

https://t.me/talipovonline/13931
https://t.me/neolginskie/15933
https://t.me/nonetutto/420
https://t.me/kremlin_bashnya/39966
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миру Ленину, нацистский режим Зеленского демонтировал более 2,5 
тысяч советских памятников, переименовал около 1 000 населенных 
пунктов и более 50 тысяч улиц. Но мы обязательно все восстановим и 
вернём прежние названия!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

V Z - ВЗГЛЯД.РУ
Зеленский уродует легендарную скульптурную композицию совет-

ского времени – монумент «Родина-мать», возвышающийся над сто-
лицей. Обещано, что советский герб на щите монумента будет заме-
нен на украинский тризуб. 

Комплекс был открыт в 1981 году, а открывал его, как известно, ру-
ководитель СССР Леонид Брежнев. Монумент был символом Победы 
советского народа в Великой Отечественной. Теперь он станет симво-
лом украинского варварства.

РИА Новости
Путин вручил юмористу Владимиру Винокуру орден «За заслуги пе-

ред Отечеством» I степени.
Винокур на церемонии отметил физическую форму Путина и вспом-

нил про «некоторых руководителей государств, которые и по трапу не 
могут взобраться».

Холмогоров
Принял решение. Прекращаю всю свою политическую публицисти-

ческую и общественную деятельность.
Переквалифицируюсь в стендап-комики.
Я ведь смешно шучу и во фразочки всякие умею.
Ну вы знаете.
Пора переставать быть бесполезным.
На фуллтайм не успею, но  может быть еще не поздно сделать что-

то хорошее Отечеству, хотя бы на одну четверть.
А вообще лучше Винокур, чем Винокурова.

Холмогоров
Больше публикаций здесь не будет.
Разве что какие-то ссылки на публикации в разных изданиях, кото-

рые, заключая со мной контракт, справедливо расчитывают на то, что 
я буду использовать свой медийный ресурс для продвижения.

Ну и может какие-то репосты для друзей, сборы и все такое.
Самостоятельного публицистического контента тут не будет.

МИГ России
Егор Холмогоров заявил об уходе из телеги. Теперь у него только 

платный канал.

https://t.me/vzglyad_ru/82221
https://t.me/rian_ru/210947
https://t.me/holmogortalks/30308
https://t.me/holmogortalks/30309
https://t.me/mig41/28044
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Это наша полная мировоззренческая противоположность, но все 
равно жаль. Мыслил оригинально.  Хоть какая-то свежесть и альтер-
нативный взгляд на происходящее.

Вадим Трухачёв
История в Челябинской области, где таджик убил русского участни-

ка СВО именно за то, что он - участник СВО. 
А вопрос звучит глобальнее. Какая доля приезжих из Средней Азии 

прямо выступает против политики России и (прямо или косвенно) яв-
ляются сторонниками Украины? Пятой колонной Украины прямо в Рос-
сии?

Правый Григоров
Да, Вадим. Среднеазиатская миграция готовится нам открыть фронт 

в тылу. Произошедшее убийство ветерана СВО это акт террора. 
Я с удивлением смотрю и на тех, кто заявляет о том, что мы должны 

ещё и призывать в армию этих новых граждан. Чтобы в руки им ещё 
и автоматы с пулемётами дать?  В октябре на учебном полигоне они 
уже получили пулемёт и расстреляли наших мобилизованных.

Прекращение выдачи гражданства России инокультурным мигран-
там и лишение уже выданных паспортов – вопрос национальной без-
опасности России. Был бы мигрант, а статья найдётся (например, мас-
сово сфальсифицированный экзамен по русскому языку).

Андрей Медведев
Убийство участника СВО в Челябинске, по большому счету должно 

рассматриваться, как теракт.
Если информация о том, что мигрант, недавно лишь ставший граж-

данином России, убил человека именно из-за того, что тот был участ-
ником боевых действий на Украине.

Если всё так, то это именно что преступление против нашей страны, 
наших вооруженных сил и нашего солдата.

Северное Сияние Z
Книги для детей освобожденных территорий Украины.
«Нужно пополнить библиотечные фонды Донбасса и Новороссии, 

дополнить отечественной и зарубежной литературой», - сказал Путин 
на совещании с членами правительства РФ.

Для библиотек в новых регионах будет закуплено 2,5 млн экзем-
пляров книг.

Это хорошо, это правильно. Классическая литература на русском 
языке - основа культурного  суверенитета России. Поэтому проамери-
канская власть, оккупанты и интервенты так тщательно уничтожали на 
этой территории фонды библиотек на русском языке.

https://t.me/vadimvts1/4280
https://t.me/grigorov_prav/2662
https://t.me/MedvedevVesti/14961
https://t.me/Sever_Siyanie/5292
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Захар Прилепин
Чем больше новых территорий - тем больше новых русских детей, 

прекрасных русских женщин, мужественных русских мужчин и, нако-
нец - новых русских читателей.

(И меньше читателей новейшей самостийной квазилитературы на 
псевдоукраинском языке). 

Со всех сторон выгодно. 
(Для уже огорчившихся: завезут, конечно, не только мои книги. Там 

всего 200 авторов, начиная от Агнии Барто. Есть даже книги современ-
ных профессиональных пацифистов. Россия - щедрая душа. Ну оно и к 
лучшему).

Kotsnews
Больше половины участников вчерашнего опроса уверены, что рос-

сийская десантура просто обязана искупаться в Большом Фонтане 
Одессы. А там уже и до заплыва через Гудзон - рукой подать.

Юрий Баранчик
Несколько дней назад,19 июля, написал пост о том, что одновре-

менная раскачка температурных максимумов на Земле, возможно, яв-
ляется зримым свидетельством раскачки магнитных полюсов Земли и 
прелюдией к перевороту магнитных полюсов Земли в соответствии с 
«эффектом Джанибекова». 

Вот новые данные (в Антарктиде рекорд замерзания, а часть Ев-
ропы, Канады просто горит) показывают, что все это вполне реально. 
Планету явно лихорадит. Конечно, важно, что является причиной - то, 
что мы выгребаем из-под поверхности ресурсы или то, что наруша-
ем заповеди Божьи, но факт остается фактом - при резком переворо-
те Земли материки автоматически уйдут под воду, а вода будет идти 
не то, что разовой волной цунами, а высоченной волной протяженно-
стью в десятки километров, поскольку скачок Джанибекова произой-
дет фактически одномоментно, в течение нескольких часов, поэтому 
и замерзла еда в желудках у мамонтов. 

И, скорее всего, это было не тысячи лет назад, а относительно не-
давно, лет 300-400 назад. Но от нас это скрыли через хронологию Ска-
лигера, главную историческую книгу современного человечества, ко-
торая до сих пор так и не переведена на русский язык. Что само по 
себе странно, как минимум, ибо мы изучаем «науку», не имея досту-
па к ее первоисточнику. Это все равно, что мы бы изучали физику или 
химию, не имея доступа к первоисточникам этих наук. Поэтому и во-
прос - история - это наука или политика (пропаганда)?

Напомню, похожий сценарий был в фильме «Интерстеллар», где на 
одной планете периодически огромная волна накрывала все живое. 
Вопрос в том, кто уйдет под воду, а кто сможет выжить. Поэтому надо 
строить не бомбоубежища, а летающие города, которые смогу про-
держаться в воздухе несколько суток, пока откроются участки суши. 
Или как в фильме-катастрофе «2012», огромные корабли-подводные 

https://t.me/zakharprilepin/19117
https://t.me/sashakots/41406
https://t.me/barantchik/11417
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лодки, способные выдержать удары таких масс воды.
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ТРЕТЬЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Из жизни лидеров мнений в Z-сообществе,
• Какие нам нужны репрессии,
• Кризис окончен, российская экономика расцветает,
• Поэтому надо пересадить чиновников на отечественные авто-

мобили (опять),
• Африканские нюансы,
• Прочие русские победы на внешнеполитическом треке,
• Кому что очевидно

Димитриев
Лидеры мнений в Z-сообществе выпадают один за другим. Кто в 

тюрьму, кто в гости к Шарию. Те что поумнее, не отсвечивают. Соло-
вьев заговорит об успехах народного хозяйства. И война из повестки 
уйдет. Через пару лет, если заморозят фронт, то забудется, как ковид. 
Только родственники с Украины почему-то не разговаривают.

Правый Григоров
Егор Холмогоров – русское перо номер один, который один рабо-

тает как целый институт по восстановлению русской исторической па-
мяти. И не просто памяти, он идеолог Русской весны, идеолог нынеш-
ней Отечественной войны, какой она должна бы быть. 

И не просто первое перо. Он наш голос. Автор лучших документаль-
ных фильмов о Фёдоре Достоевском, Иосифе Бродском и совершен-
но эпического фильма об Отечественной войне 1812 года. И сегодня 
он делает титаническую работу по написанию русского учебника исто-
рии. Он один в России может и один делает. 

Егор – главный государственник среди русского правого движения. 
И вся драма Егора в том, что он не признан государством как должно, 
на благо которого он кладёт свою жизнь.

Недавно я тут на фронте читал его талантливейшую книгу «Добрые 
русские люди». И читая прекраснейший очерк о Михаиле Каткове, я 
понял всю драму Егора. Ему хочется роли Каткова. Он её заслуживает. 
Соответствует ей. Но у Михаила Каткова был Государь. А у нас и у Его-
ра Государя нет. Хотя я надеюсь, что возвращение Государя грядёт в 
России. Это неумолимая логика истории. Народная монархия грядёт.

А про оцененность и признание? В России надо жить долго.
Егор Просвирнин получит заслуженный орден уже посмертно.
Константин Крылов получит заслуженный орден уже посмертно.
А вот Егор имеет шанс всё же получить заслуженные ордена при 

жизни. 
А о справедливости ну что же говорить, когда батальоны донбас-

ских мобилизованных без наград. Я писал об этом не так давно. Мно-

https://t.me/russ_orientalist/15180
https://t.me/grigorov_prav/2665
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гих нет уже, многие ранены, другие ещё в строю.
Егор, это испытание. Вы православный человек. И ваша сила духа 

выдюжит.
И государство российское вам воздаст должное. Награды дойдут.
Это ваш бой. Мой бой. Всех нас бой.
А я бы призвал русскую общественность подписать представление 

Егора Станиславовича Холмогорова к государственной награде. И на-
верное не к ордену За заслуги перед Отечеством. Всё-таки это больше 
орден артистов эстрады и артистов политики. Государственному мужу 
нужен другой орден.

И повторюсь, здоровья и живите долго, Егор. В России так нужно.

ПриZрак Новороссии
Следствие засекретило дело бывшего министра обороны ДНР Иго-

ря Стрелкова
Уголовное дело, которое было возбуждено в отношении экс-главы 

минобороны ДНР Игоря Стрелкова (Гиркина), следствие засекретило 
из-за гостайны. Стрелкова подозревают в публичных призывах к экс-
тремизму через телеграм-канал

В среду, 2 августа, стало известно, что следствие засекретило рас-
следование уголовного дела, возбужденного в отношении бывшего 
главы министерства обороны ДНР Игоря Стрелкова (Гиркина). Об этом 
РБК сообщил его адвокат Александр Молохов.

Он отметил, что это единственное, что можно сообщить. «Статья 
283 УК (разглашение государственной тайны. — РБК) — дело серьез-
ное», — добавил Молохов. От дальнейших комментариев по делу ад-
вокат отказался, сославшись на данную им подписку о неразглашении 
сведений, составляющих государственную тайну.

ПриZрак Новороссии
Это изумительно и ожидаемо.
И это - институциональная слабость и расписывание неадекватно-

сти.
Особенно учитывая тот маразм и абсурд, в котором его обвиняют, 

исходя из обвинений прокурора.
Никакого суда.
Никакой публичности в выражении позиции.
Никакой возможности трансляции аргументов и принципа сорев-

новательности обвинения и защиты.
Чтобы маразм, абсурд  и слабость обвинений не была видна.
Даю подсказку, страшные гостайны о том, что «минские» соглаше-

ния неминуемо приведут к войне, что ублажение укронацистов не при-
ведут к возможностям договориться, что противник готовится, что все 
погрязло в показухе и реальная боеспособность армии России не со-
ответствует заявляемой по отчётам, - Стрелков транслировал начиная 
с 2014 года.

https://t.me/ghost_of_novorossia/14433
https://www.rbc.ru/politics/02/08/2023/64ca839c9a7947bcf68372dd?from=newsfeed?utm_source=telegram&utm_medium=messenger
https://t.me/ghost_of_novorossia/14434
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Транслировал последовательно и все время.
Ужасная, страшная гостайна Полишинеля, которую знают все.
Что дальше? 
Зашьете ему рот полиамидной нитью?

Нам пишут из Янины.
Полагаю, Вов, засекречивание дела - это всего лишь довольно пред-

сказуемая реакция на кампанию «Свободу Стрелкову!». Следует чи-
тать этот мессадж как «Никакой свободы. Сел, значит будет сидеть. 
Мы так сказали. Система не ошибается (если ты не Пригожин)».

Стрелков совершил ошибку - он решил всё-таки попробовать обза-
вестись в текущей ситуации открыто заявляемой политической субъ-
ектностью.

Я отлично понимаю его мотивы, отлично понимаю, почему именно 
так и почему именно сейчас он сделал то, что сделал, но другого от-
вета на публичное создание им КРП кроме как репрессий со стороны 
властей, было наивно ожидать.  

Я считал, наблюдая создание КРП, что давление на него начнётся в 
мягкой форме, с попыток дискредитировать и развалить КРП без при-
влечения силовых и судебных структур. И только в случае неудачи пе-
рейдёт в прямое судебное преследование по надуманным поводам.

Но «Мятеж Пригожина» ускорил развитие событий. Заявление кем-
то публично каких-то претензий на политическую субъектность в этой 
ситуации, видимо, сочли совсем недопустимым.

В своё время, годиков этак 10 примерно назад, Константин Крылов 
как-то печально заметил в ЖЖ, что наш правящий режим, уже тогда 
примерно понятно куда направлявший события, «установлен на неиз-
влекаемость». То есть он не даст себя реформировать или разрушить, 
не разрушив при этом страну. И, не будучи разрушенным или рефор-
мированным, сам ведёт страну к гибели.

Так это или нет, можно ли что-то сделать с этой «неизвлекаемостью», 
- сложный и интересный вопрос, решать который так, как попробовал 
его решить Стрелков, было, с моей точки зрения, не рационально. 

Что же касается КРП, то, вполне возможно, граждане, отвечающие 
за стабильность и подконтрольность внутренней политики, рассчиты-
вают на то, что без Стрелкова КРП никакой политической субъектно-
сти не получит, что он может быть ограничен в каком-то загончике, 
так или иначе «приручён» и превращён в трибуну для «выпуска пара 
в свисток».

Тем временем в тылу, в России произошло довольно знаковое со-
бытие. Мигрант из Средней Азии убил ветерана СВО не при попытке 
ограбления и не из чисто хулиганских побуждений, а именно потому 
что он, ветеран СВО, - «агрессор». 

Сбывается ещё одно грустное пророчество Стрелкова - о том, что 
радикализованные мусульманские диаспоры  - мина замедленного 
действия, которая сработает в самый критический момент.

https://t.me/wehearfromyanina/2404
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Мдааа... Будущая неизбежная и опять крайне запоздавшая моби-
лизация будет прям огонь. Как и её последствия.

Это ещё не конец
Источник в Кремле, близкий к следствию по делу - по факту всего 

политического  telegram - говорит, что есть один большой закончен-
ный его итог: полностью раскрытая история жизни главного когда-то 
политического канала «Незыгарь».

Известны все участники сделок по перепродаже, все посредники 
«под 5%», все бенефициары. Все обстоятельства бизнеса, включая по-
средничество при шантаже. Эта история показывает, что зарабатыва-
ют вокруг telegram в основном решалы и имеющие доступ к бюдже-
там, а там все зависит от природной жадности решал. Как и в любом 
бизнесе, связанном с политикой и в том числе информационной.

Нельзя не заметить однако, что что бы там не происходило со сдел-
ками, и какие бы посредники не входили в схемы, это был и остается 
важным ресурсом.

При М. Полякове «Незыгарь» вообще был законодателем мод, ни-
кто его успех более не повторит.

Интересно, что слив деталей всех сделок по «Незыгарю» привел ай-
тишника И. Сачкова на скамью посудимых. Сачков отследил транзак-
ции в обе продажи «Незыгаря».

Потом по указанию бизнесмена, пытавшегося уйти из-под санкций 
(они начались гораздо раньше 02.2022), слил это в ФБР. Американ-
цы получили на участников операции компромат. Говорят, не особо 
и нужный. Но Сачков просил ФБР помочь открыть спецсчета в банках 
Сингапура и Брунея. Итог все знают, это лишь один из эпизодов.

Владислав Угольный
Сейчас пошёл процесс вброса компромата на зет-блогеров. Шарий 

это сделал по отношению к Романову. Сальные вещи тиражировать 
не буду, да и не смотрел я этот ролик, не мой жанр.

До этого у нас был человек, который спал с 15 летней девочкой. В 
2022 году, громкая история была, если помните. 

Я думаю, что такая тенденция может продолжиться. И может ока-
заться, что целый ряд людей, чьими глазами вы смотрели на эту вой-
ну - перверсивные. Об этом в свое время Владлен Татарский много го-
ворил.

Да и, в целом, зет-телега довольно сабмиссивная. Слишком сма-
куют наши поражения и слишком предвкушают их. Вспомните Бери-
славские катера.

Это я к чему.
Правда - она не в тг-канале, а на штыке русского бойца стрелкового 

полка, который ловит ебалом снаряды, чтобы фронт не посыпался.
То, что в дальнейшем у нас в информационном пространстве могут 

всплыть наркоманы, шизофреники и нижние пёсики, которые бабки с 

https://t.me/nonetutto/431
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гуманитарки отдали на финдом, не должно ассоциироваться и пере-
носиться на русского солдата.

Информационной войны не существует. Её выдумали чтобы бабло 
заработать. Нормальные люди ею не занимаются как правило, это удел 
девиантных личностей.

В общем, когда плотину порвёт и повсюду будет литься компромат, 
идолы будут свергаться с пьдесталов, своры пёсиков начнут грызть 
друг-другу глотки, вспомните, что все это - напускное.

И у нас ващет война идёт.
Просто черти воспользовались этой войной как трибуной. Я, кстати, 

тоже в их числе, к сожалению.
Upd. Бульбу Престолов забыл. Это ваще кадр 10/10

AGDchan
Нам нужны умные  репрессии. Иначе будут глупые. Но хуже глупых 

репрессий - только их полное отсутствие.

Умный еврей при губернаторе
Победа и Справедливость не обойдутся без массовых репрессий

Это ещё не конец
Судьба генерала С. Суровикина решится на этих выходных. Его ожи-

дает встреча с Президентом, а по ее итогам – с С. Шойгу.
После этого все решения будут оформлены документально.
Сегодня семье снова передали рукописные письма от генерала. Свя-

зи он по-прежнему не имеет, но сегодня вечером прибывает в Москву 
в одно из режимных и закрытых учреждений, не являющимся СИЗО.

Образ будущего
Скоро вообще многое решится. Не только судьба Суровикина. Но не 

решится ничего из того, что многие ждут - никаких серьезных переста-
новок в политическом и экономическом блоке до апреля 2024 года. 
Кораблик идёт, любые резкие движения рискованны. 

Кадровый вопрос внутри Минобороны превратился в рабочий мо-
мент, а кадры в АП готовят себе варианты карьеры на следующий год, 
но не ранее окончания президентских выборов. Пока по разного рода 
арестам (Стрелков, Кагарлицкий) мы видим лишь контуры того, что 
будет с апреля 2024 года.

Умный еврей при губернаторе
Банальная, но важная мысль пришла в голову и потребовала себя 

записать. 
Нынешняя антигосударственные эмиграция очень похожа - прежде 

всего количественно - на белую эмиграцию начала XX века. Но отли-
чие принципиально. И состоит оно в том, что каждому эмигранту с 

https://t.me/Agdchan/11320
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1918 до 1922 года в России грозила смерть. Революция открыто про-
возглашала, что все эти люди должны быть уничтожены. По классово-
му принципу. Просто за то, что они «буржуи». Понятно, что на практи-
ке служить Родине все равно оставались многие. Понятно, что и воз-
вращались многие и даже лучшие. Но все же. 

Нынешним «релокантам» в России ничего не грозило. Большинству 
из них. Почти никому из них. И бежали они не от разрушавшей государ-
ство революции, а от самого государства. Потому теиэмигрантв могли 
быть «не в изгнаньи, но в послании», а нынешние - ни при каких об-
стоятельствах нет. Нынешние - только предатели, только прислужни-
ки врагов России. Без вариантов.

Сладков +
МЫСЛИ И ТЕНДЕНЦИИ СВО (ЕСТЕСТВЕННО, КАК Я ИХ ВИЖУ): 
1. Главный наш помошник — командование ВСУ. Оно дарит нам свое 

наступление (боевой суицид). 
2. Мы не должны спугнуть противника: нежелательно, чтоб он оста-

новился еще имея войска стоящие в резерве. 
3. Мы идем вперед, когда противник «дает заднюю». Это еще не 

наступление, это наши грамотные действия в обороне, в результате 
которых мы еще и территорией прирастаем.    

4. Когда мы начнем реально готовить наступление, это увидят все. 
Много войск, много техники, изменение внешнеполитической тональ-
ности, увеличение количества обсуждений возможных форматов пе-
реговоров, предложений о переговорах и тд и тп.  

Мы делаем свое дело. Цели наши абсолютно ясны:
— нацистам небытие, 
— наши военные базы во Львове, в Карпатах, Ивано-Франковске, 

Киеве, Одессе и тд. 
— наш протекторат над Украиной.

Логика Маркова
Зеленский признался, что он получил приказ от США быть готовым 

воевать с Россией и еще 10 лет. Он это выразил так, что Путин то вот 
не сможет воевать с Украиной еще 10 лет, а Украина сможет.

Это он заявил в интервью телеканалу «Глобу» Бразилии.
То есть 10 лет американцы готовы воевать своими украинскими ра-

бами. 10 лет. Все поняли? Еще раз - они еще 10 лет хотят.

Юрий Баранчик
То, что англосаксы запланировали украинский конфликт на 10 лет, 

я писал ещё 12 апреля. Пытаются предложить нам сценарий второго 
Афганистана: 10 лет войны в Афганистане (на Украине) и через пару 
лет развал СССР (России).

Однако это очень разные войны. Участие СССР ограниченным во-
инским контингентом в Афганистане не носило экзистенциальный ха-
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рактер для существования нашей страны. А нынешний конфликт на 
Украине именно экзистенциальный. На карту поставлено выживание 
России как государства, а также выживание нашего народа.

И это противостояние с Глобальным Западом потребует мобилиза-
ции всех наших сил. А сильно мобилизованные мы можем перейти к 
геополитической экспансии. Вернём свою сферу жизненных интере-
сов и, не исключено, вторгнемся на исконно западную территорию.

Kotsnews
В последние дни много говорится о том, что Запад начинает «сли-

вать» украинский проект. Это заметно по тональности публикаций в 
американской и европейской прессе, а также по высказываниям раз-
личных натовских чиновников. Все чаще звучит тезис о необходимо-
сти заморозки конфликта по «корейскому сценарию» и подготовки к 
мирным переговорам. Очевидно, Запад недоволен более чем скром-
ными успехами ВСУ в наступлении. Это ставит под вопрос дальней-
шую военную и финансовую помощь Киеву.

Москве сегодня ни в коем случае нельзя соглашаться на подобный 
сценарий. Садиться договариваться можно лишь тогда, когда наша пе-
реговорная позиция будет существенно прочнее. Как минимум – ког-
да полностью освободим от присутствия противника новые регионы 
России – ДНР, ЛНР, Херсонскую и Запорожскую области. Как максимум 
– когда отрежем Украину от Черного моря и ликвидируем ВСУ, как бо-
еспособную силу.

Заморозка конфликта сейчас превратится в очередные «минские 
соглашения», которые Украина и не подумает соблюдать. Они будут 
продолжать обстреливать российские города, отрезать по кусочку тер-
ритории в «серой зоне» и перевооружать армию западной техникой, 
чтобы в будущем взять реванш. Чтобы противник вел себя культурно, 
ему нужно нанести такой удар, после которого он уже не сможет под-
няться на ноги.

Логика Маркова
Потери ВСУ 284 тысячи человек. Минимум. Подсчитали некрологи 

в украинских соцсетях. Их 284 тысячи. Понятно, что часть погибших не 
отражены по каким то причинам в соцсетях. То есть видимо погибших 
более 300 тысяч.

Всех этих 300 тысяч убил Зеленский, главный враг Украины. Вместе 
с Зеленским эти 300 тысяч жителей Украины убивали США и Британия, 
хозяева Зеленского. 

И они вместе убили ещё же и российских солдат, трудно сказать  
сколько, но видимо в 5 раз меньше.

[ЧеКа]
Хохлы пишут, что курсанты лётных училищ ВКС России с 1 августа 

проводят учебные стрельбы по районам Сумской области. Мол, выпу-
скают НАРы, не залетая на украинскую территорию, поражая при этом 
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объекты ВСУ в населённых пунктах. 
Я считаю, что это прекрасные новости. Учиться на живых мишенях 

гораздо удобнее и интереснее. Быть добру!

Димитриев
Военный обозреватель Валерий Ширяев у иноагента Пивоварова 

говорит такую вещь, которую мы упускаем всегда: Украина не сможет 
победить, потому что невозможно эту победу даже сформулировать. 
С украинской стороны заявляется выход на границы 91 года. Но даже 
выход на эти линии не снимает угрозы. Россия все равно в любой мо-
мент может начать новое наступление. Так как и материальных и люд-
ских ресурсов всегда на это будет достаточно. А развал России из-за 
поражения - сценарий фантастический, так как внешняя угроза только 
мобилизует общество и сплачивает элиты. Короче, оперативный успех 
Украины никак не означает победы, только продолжение войны. Зна-
чит,  при любой ситуации на фронте, даже больших успехах, Украине 
все равно придется идти на переговоры. Рано или поздно. 

За что же сейчас воюют ВСУ? Другой большой ценности в Азовском 
побережье у Украины уже нет. Поливное земледелие можно поднять 
только после восстановления плотины, судоходство тоже, металлур-
гических заводов нет, порты тоже сейчас не нужны особо. В восста-
новление региона необходимо потратить огромные деньги. 

 ВСУ стремится подойти к Крыму, но не для того, чтоб его захватить, 
а чтоб ему угрожать. В этом случае у Киева появится инструмент дав-
ления на Москву: «мы не трогаем Крым, а вы не трогаете нас». Мож-
но на этом проводить тайные переговоры и заморозить конфликт.

P.S. хотя может я слишком высокого о них мнения

Логика Маркова
Работино, это Запорожье, это попытка ВСУ прорваться на Токмак, он 

всего в 20 км, и далее на Мелитополь и на Бердянск на берегу Азов-
ского моря. Там сейчас самые тяжёлые бои.

Укротгканалы сообщают, что у ВСУ успехи, они прорвались в Рабо-
тино. 

И они лгут. Работино контролируется армией России.

Русский инженер
Укропроп утверждает что для удара по Москве используется дрон 

Бобёр. 
Уже одно это снимает вопрос, который раздувают разными вброса-

ми, что мол запуск идёт с территории России. 
И есть вероятность, что они уже в серийном производстве, и оно 

вышло на уровень уровень несколько десятков в месяц. 
По самой конструкции, можно сказать что они очень заморачива-

ются с формой корпуса, такая вылизанная аэродинамика нужна види-
мо для увеличения дальности, чтобы можно было дотянуться до во-
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жделенной цели, поразить Москву. Судя по фоткам слабого шасси, и 
стандартному заряду КЗ-6, общая масса Бобра с учётом всех осталь-
ных элементов конструкции и запаса топлива, получается меньше 100 
кг. 

Сейчас очевидно идут пробные налеты, отработка конструкции, про-
верка на сколько они устойчивы к нашему РЭБ, системам обнаруже-
ния, на сколько получается обходить ПВО. 

По итогам, они могут организовать налёт нескольких десятков дро-
нов, о чем и бахваляться, и технически это им вполне по силам. Учи-
тывая их перекос на медийность, могут ко дню незалежности, на 24 
августа. 

Опять же причинить сильного ущерба они не смогут, но оказать ин-
формационно -психологически  воздействие на население, эти упыри 
будут пробовать. Особенно если удары будут не по пустым башням, 
а по жилым домам, с гибелью мирных жителей, в надежде вызвать 
возмущение от властей, «почему мол они не предпринимают меры». 
Для Киева террористические методы стали уже обыденностью. 

Правда киевская шайка не совсем понимает, что население России 
прошло через террор нулевых, и поэтому у людей выше уровень мо-
ральной закалки. Да и реакция москвичей на эти попытки запугать, 
выше всяких похвал, к тому же это сильнее сплачивает народ.

А насчёт парирования этой угрозы, сейчас уже работает множество 
людей, так что шансы на успех ВСУ остаются мизерными. И сегодняш-
ний результат в Калужской области, этому свидетель. 

Военкор Котенок
Бандеровские ресурсы разгоняют вброс о падении одного из рос-

сийских беспилотников на румынской территории во время ударов по 
Измаилу.

При этом крупные румынские СМИ ничего подобного не публикова-
ли. Бухарест куда больше заботят логистические трудности после не-
давних ударов. В частности, сообщается о скоплении судов в румын-
ских водах.

Юрий Баранчик
Тем временем, возле румынских берегов настоящее столпотворе-

ние
Севернее к Одессе никто не рискует идти, а значит российский вы-

ход из зерновой сделки – и отмена гарантий безопасности – работают 
достаточно эффективно.

Судоходство по Дунаю сохраняется, хотя количество судов намного 
меньше, чем обычно. Ну или многие выключили транспондеры. 

Важно довести процесс уничтожения украинских портов до конца. 
Портовая инфраструктура при нацистах не будет использоваться ни 
для чего хорошего.

https://t.me/voenkorKotenok/49605
https://t.me/barantchik/11450
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Скабеева
США СДЕЛАЮТ ВСЕ НЕОБХОДИМОЕ ДЛЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЭКСПОРТА 

ПРОДОВОЛЬСТВИЯ ИЗ РФ, ЕСЛИ РОССИЯ ВЕРНЕТСЯ К ЗЕРНОВОЙ СДЕЛ-
КЕ - БЛИНКЕН

Надеюсь, стоя на коленях нас умоляет?

BRIEF
Песков: РФ вышла из кризиса, и у нас есть перспективы начать до-

статочно быстрое развитие.

Старовойтов о политике
Среди журналистов над заявлениями Дмитрия Пескова обычно при-

нято иронизировать, но, увы, такова печальная участь всех пресс-се-
кретарей президентов. Однако, к заявлению Пескова о том, что Россия 
преодолела кризис и имеет перспективы к развитию, стоит отнестись 
чуть более внимательно, чем обычно мы относимся к победным ре-
ляциями политиков и их пиарщиков. В отношении с Западом, Россия 
действительно достигла ощутимого дна. Некоторые называют это дно 
тупиком. Политики знают, что любое дно - это еще и твердая почва, 
и новая точка отсчета. Как говорил один известный персонаж: «Если 
тебе не нравится как накрыт стол, переверни его». Парадоксально, 
но этот кризис, инициированный Россией, перезагрузил всю систему 
политических и экономических отношений, которая сформировалась 
в мире после победы США над СССР в холодной войне. В этом смыс-
ле, СВО - это hard reboot 21 века, принудительная перезагрузка. СВО 
сломала посперестроечный консенсус, выгодный Западу и не очень 
выгодный России как государству, и создала для России новую точку 
старта и «эффект низкой базы» - когда все, что ни сделай, будет вос-
приниматься как улучшение. 

Думаю, именно это имел в виду Песков, говоря о перспективах: пе-
резагрузка по мнению Кремля прошла успешно, Россия обратила вни-
мание мира на свои интересы, теперь пришло время сесть за стол пе-
реговоров написать новые правила. И в этом смысле настоящей спе-
цоперацией является эта перезагрузка, а то, что происходит на поле 
боя - лишь инструмент в давно известной «Большой Игре», которую 
Россия и Запад ведут с незапамятных времен.

Логика Маркова
«Военное кейнсианство». Так Wall Street Journal называет новую 

экономическую политику в России, которая началась после СВО и ко-
торая имеет огромный успех. Да,  только война заставила правитель-
ство России заняться развитием промышленности.

Николай Стариков
Когда смотришь на курс нашей национальной валюты, чье падение 

неизбежно потянет вниз уровень жизни каждого гражданина, то ис-

https://t.me/skabeeva/20629
https://t.me/rusbrief/142274
https://t.me/sstarovoytov/740
https://t.me/logikamarkova/7648
https://t.me/nstarikovru/39288
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пытываешь недоумение. 
Никаких экономических причин для падения рубля нет! Но ЦБ упор-

но «валит» того, за чью стабильность отвечает по Конституции.
Может соображения Банка России арифметические и поэтому они 

нам не понятны?
Валютные спекулянты попросили сделать ЦБ рубль 100 к 1, потому, 

что так удобнее считать? И всё.
А мы с вами ломаем головы и ищем логику там, где она совершен-

но иная.

Олег Царёв
Очень правильное заявление нашего Президента: «Все российские 

чиновники должны ездить на отечественных автомобилях»
«Где-то будет поскромнее, чем раньше — ничего страшного, наобо-

рот, даже хорошо. Всё это чиновничество наше замечательное долж-
но понимать, что нужно стремиться к развитию отечественных брен-
дов, отечественных автомобилей и другой отечественной продукции»

Если наши чиновники будут не только ездить на отечественных авто-
мобилях, но и лечиться, учиться, отдыхать дома, то мы заживем по-но-
вому.

Байки из Спасской Башни
«Поддерживаю предложение Президента пользоваться только от-

ечественными автомобилями. Наш автопром всегда котировался в 
мире по причинам высокой ремонтопригодности и удобства для ре-
шения задач обычного человека. К примеру, знаю, что «Лада» - вер-
ный друг и помощник для многих региональных и местных отделений 
ЛДПР. Недавно сам приобрёл первую «Ладу», собранную в Санкт-Пе-
тербурге. Комфортный, качественный автомобиль».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

ЖИВОВ Z
Путин заявил, что чиновники отныне будут ездить исключительно 

на российских автомобилях. На моей памяти это минимум вторая по-
пытка пересадить данное сословие на наш автопром. 

В прошлый раз этим занимался тогда еще вполне живой и провласт-
ный Борис Немцов, который пересаживал всех на Волги. Тогда у нас 
еще были Волги… Пусть и устаревшая, но машина класса Е полностью 
собственного производства.

Кстати, сотрудники спецслужб раньше гоняли на Волге 3102. До-
вольно культовая была машина. Туда ставили специальный двигатель 
V8 мощностью 250 сил, который разгонял Волгу до 200+ км/ч. Самая 
быстрая мелкосерийная машина в Российской истории.

К слову, сейчас чиновников можно пересадить на три потешные ма-
шины: ладу гранту/Весту, УАЗ Патриот с музыкальной китайской ко-
робкой, или Niva Travel (она же бывшая шевинива), на которой каж-

https://t.me/olegtsarov/7555
https://t.me/kremlin_bashnya/39994
https://t.me/zhivoff/10341
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дый обгон как последний. 
Все три машины обещают российским чиновникам ассортимент не-

забываемых эмоций. 
Мне за 40 лет жизни довелось увидеть все стадии смерти совет-

ского автопрома: отложенный переход 90-х, попытки сделать из ста-
рых машин приемлимые тележки в начале 00-х (Святогор и Лада 2112 
были неплохи)последняя попытка российского автопрома перейти на 
новые модели в конце 00-х, и его тихая импортная смерть в 10-х. 

Если бы у России не было безлимита нефти и газа на экспорт, мы бы 
делали отличные машины…

BRIEF
Российский автопром пока не обладает достаточными мощностя-

ми, чтобы сделать большую закупку машин для российских чиновни-
ков, рассказал РИА Новости источник, знакомый с ситуацией. «Тема 
начала прорабатываться какое-то время назад. И специалисты, кото-
рые занимаются госзакупками, встречались с автопроизводителями, 
уточняли вопросы, касающиеся закупки большой партии. Пока нуж-
ных мощностей, а значит количества машин, нет», — сказал источник.

Байки из Спасской Башни
«Из-за неоколониального влияния стран Запада многие африкан-

ские государства имеют нулевой или отрицательный экономический 
рост на протяжении 60 лет своего существования. Это ведёт к нище-
те и потере суверенитета. ООН должна рассмотреть вопрос компенса-
ции народам Африканского континента со стороны в первую очередь 
США, Великобритании и Франции за нанесённый ими ущерб. Африка 
имеет право не только самостоятельно распоряжаться своими богат-
ствами, но и на возмещение ей ущерба, нанесённого колонизатора-
ми».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Николай Стариков
Если у вас есть вопросы на тему «зачем Запад осуществил госпере-

ворот в Нигере», посмотрите, что происходит в регионе Западной Аф-
рики из-за этого переворота.

Вот- вот начнется война между несколькими странами, часть из ко-
торых поддерживает свергнутого главу Нигера и требует его возвра-
щения, и мятежниками,  которые также нашли поддержку у двух со-
седних государств.

Чем больше хаоса и войны - тем лучше доллару.

Объясняет Readovka
«Русский пояс» в Африке: Переворот в Нигере лишит США крупней-

ших авиабаз на континенте
3 августа Нигер отмечает очередную годовщину обретения неза-

https://t.me/rusbrief/142388
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висимости. В этом году она имеет особое значение, поскольку страна 
вновь освобождается от оков неоколониализма.

 В России внимательно наблюдают, что там в Нигере, ведь это уже 
третья страна в «Сахельской пятёрке», которая делает ставку на Мо-
скву. Примером стал успешный опыт Мали и Буркина-Фасо, уже вы-
бравших наших специалистов по безопасности. Ранее тот же выбор 
сделали в ЦАР — и не пожалели, а российские флаги всё чаще можно 
увидеть на антизападных митингах по всему континенту.

Чем важен для нашей страны новый африканский партнёр? Во-пер-
вых, Сахель, благодаря усилиям Запада, стал регионом, где безнаказан-
но действовали вооружённые группировки, связанные с ИГ* и «Аль-Ка-
идой»*. Многочисленные иностранные контингенты только ухудша-
ли ситуацию, что неудивительно, так как их целью было не уничто-
жить террористов, а выкачать ценные ресурсы из африканских недр, 
используя марионеточные правительства в своих интересах. Сейчас 
Россия постепенно возвращает порядок и закон на эти территории. 

Во-вторых, в Нигере расположены крупнейшие американские ави-
абазы в Африке. В основном на них базируются беспилотники различ-
ных классов, что делает страну одним из главных центров разведки 
США и НАТО. В Нигере расквартировано более 1100 американских во-
енных, и это второй по численности контингент США в Африке после 
базы в Джибути.

Разумеется, Штатам не хочется терять очень полезного и совершен-
но безвольного сателлита, тем более с позором покидать страну, как 
это произошло с французами в их давних колониях — Мали и ЦАР. 

Переворот в Нигере не просто лишит американцев военных баз, но 
станет очередной победой российского влияния. Тем более в то вре-
мя, когда Запад пытается всему миру рассказывать об «изоляции» РФ. 
Пояс государств, которые выбрали главным партнером Москву, стано-
вится всё шире, а провалы колониальной политики — всё очевиднее.

GREY ZONE
В тоже время многие западные военно-политические обозревате-

ли всё больше обеспокоены слухами, что переходное правительство 
Нигера может обратиться за помощью к «Группе Вагнера», которая 
по случайному совпадению располагается и ведёт боевые действия 
с международно признанными террористическими организациями 
(группировками) на границе Нигера, Мали и Буркина-Фасо. В двух по-
следних странах в недавнем прошлом также произошли военные пе-
ревороты, и в обоих присутствует «Группа Вагнера».

GREY ZONE
Присутствие «Группы Вагнера» в ЦАР началось в 2018 году с 170 че-

ловек, позже увеличились до 700, потом до 1000. По мере расшире-
ния зоны ведения боевых действий и освобождения новых террито-
рий силами штурмовиков Вагнера, общий военный контингент достиг 
пика в ~2000 бойцов. Сейчас в стране функционируют все органы вла-

https://t.me/grey_zone/19821
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сти, открываются школы и социальные учреждения, а также прово-
дятся свободно и безопасно выборы.

ВЧК-ОГПУ
Как рассказал источник ВЧК-ОГПУ, Дмитрий Рогозин посетил руково-

дителя администрации президента Антона Вайно. Помимо дежурных 
рассказов о проблемах фронта и своих неинтересных никому предло-
жений как все их решить, а также защитить Москву от БПЛА с помо-
щью разработок его сына, Дмитрий Олегович предложил свой проект 
по вытеснению ЧВК «Вагнер» с африканского рынка. Рогозин высту-
пил перед Вайно поручителем военно-охранной компании «Конвой», 
предложив рассмотреть целесообразность передачи всех контрактов 
«Вагнер» в Африке «Конвою» и ее генеральному директору Констан-
тину Пикалову. «Конвой» функционирует в качестве ЧВК с 2015 года и 
уже имеет несколько контрактов с несколькими африканскими стра-
нами. По словам собеседника, в данном случае Рогозин пытается ух-
ватиться за то, что несмотря на успешное  участие Пригожина на неви-
димых полях саммита Россия-Африка, проекты по вытеснению «Вагне-
ра» со всех рынков являются востребованными на этажах администра-
ции президента.

Скурлатов live
5-6 августа состоится, инициированная саудитами, встреча коали-

ции стран НАТО и их союзников по России, на которой, как утвержда-
ется, выставят старый ультиматум - полный вывод войск из Крыма и 
других территорий бывшей украины, триллионная контрибуция и до-
срочные президентские и парламентские выборы в РФ под контролем 
международных наблюдателей. У Кремля довольно небольшое поля 
для манёвра и и это вселяет надежду на выполнение первого пункта 
программы РОД «Третья Сила» - Победа в СВО и присоединение всей 
Малороссии (включая Львов и Киев) к России.

Политджойстик/Politjoystic
Интрига вокруг расширения БРИКС - это американская провокация. 

Бразилия уже опровергла, что не хочет вступления Саудовской Ара-
вии или Аргентины. 

…
Самая главная опасность для Штатов - это создание параллельной 

доллару системы расчетов. Например, на основе золотого стандарта, 
который был до печатного доллара. 

…
Для инфы: мы сегодня котируем рубль относительно доллара и он 

падает при всем нашем богатстве. Почему? Вам многие расскажут про 
экспорт и импорт, про СВО и тд. Но, главное - это колониальная долла-
ровая модель, которая грабит всех в мире. И нас тоже. 

…

https://t.me/vchkogpu/40474
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Так вот, новая расчетная система начнёт жить, если её начнут ис-
пользовать «весомые» страны. Поэтому, БРИКС заинтересована в но-
вых участниках, а амеры - нет.

Александр Проханов
Мертвецы с хорошими лицами
Александр Блок в стихотворении «Скифы» бросал в лицо надмен-

ному Западу: «Мильоны — вас. Нас — тьмы, и тьмы, и тьмы… Да, ски-
фы — мы! Да, азиаты — мы, С раскосыми и жадными очами!»

Этот стих уместно вспомнить, размышляя о визите Министра обо-
роны в Северную Корею. О глубинной цели визита не узнаешь из пра-
вительственных сообщений. Но вездесущие аналитики продолжают 
сосать свой указательный палец, убеждая, что Шойгу поехал в Пхе-
ньян за снарядами и за контингентом северокорейских доброволь-
цев. Не удивимся, а порадуемся, если эшелон этих добровольцев от 
озера Ханка через всю Россию прибудет в Ростов, и под Артёмовском 
в бой пойдёт добровольческий корпус имени товарища Ким Ир Сена, 
а в Клещеевке вместе с нашими десантниками будет сражаться до-
бровольческая бригада Чучхе.

Сколько грязи было вылито либералами на Северную Корею! Какая 
лютая глубинная ненависть текла из них при одном упоминании об 
азиатской красной стране, застрявшей у них, как кость в горле. И как 
им было не ненавидеть Корею! Советский Союз грохнулся, подточен-
ный короедами. Россия покорно легла под железную стопу Америки. 
Все народы мира корчились и томились под этой пятой. И только Се-
верная Корея, затянув пояс, превратив свой народ в единый оборон-
ный батальон, не подчинилась гегемону. Поставила на стартплощад-
ки баллистические ракеты, создаёт на подземных заводах ядерные 
боеголовки. И американский президент Трамп, плывший на авианос-
це наказать своевольную страну, отвернул.

Когда прежде я приходил в северокорейское посольство в дни на-
циональных торжеств, там были редкие горстки русских почитателей 
чучхе, сохранивших вопреки либеральному террору верность своим 
привязанностям. Теперь же в дни торжеств на посольских приёмах 
тесно от офицеров, представителей МИДа, чиновников министерств 
и корпораций. И они, стоя, благоговейно слушают гимн Северной Ко-
реи и славят товарища Ким Ир Сена.

Война на Украине — грозная, загадочная, пугающая. Она — не то, за 
что себя выдаёт. Её не понять, слушая официальные сводки или раз-
мышления высоколобых знатоков на ток-шоу. В ней много пугающего, 
отталкивающего. Иные патриоты, мечтавшие о русском реванше по-
сле краха 1991 года, о русской контратаке, теперь ужасаются, рвут во-
лосы, брюзжат, причитают. Им не нравится, как ведётся эта война, им 
не нравится, как она освещается в СМИ, им не нравится, какими про-
тиворечиями полнится политика нашего воюющего государства.

Но не они ли мечтали о русском величии? Не они ли славили солн-
це Крыма, которое взошло, как чудо, приглашая всех нас нежиться на 

https://t.me/aleksandrprohanov/182
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крымских пляжах? Почему же теперь, когда Россия угрюмо, мощно и 
страшно пошла в контратаку, разрывая на себе тельняшку, разматы-
вая кровавые бинты, почему лик этой атакующей России так испугал и 
возмутил их? Легко было в 1991 году разломать и разрушить величе-
ственный дом советского государства. Трудно теперь камень за кам-
нем возводить попранное русское величие.

Россия — танк о двух башнях, направивший свои пушки на восток и 
на запад. С этого танка либералы в 1991 году убрали мотор, прицелы, 
дальномеры, системы навигации и превратили его в биотуалет, в от-
хожее место своих гнусных вечеринок и бесовских празднеств, и каж-
дый раз испытывали садистское наслаждение, морально оскверняя 
танк русского величия.

Теперь этот танк увели с западных задворок, отмыли, очистили, на 
«Уралвагонзаводе» в него вставили новый могучий двигатель, осна-
стили лазерными прицелами, дальномерами, системами космиче-
ской связи и направили в русскую контратаку. А вся грязь, слизь и не-
чисть через канализацию утекла на Запад и там разлилась огромной 
смрадной лужей, покрытой липкой радужной плёнкой, какие вдруг 
выступают на падали. И в этой плёнке барахтаются, лопаются от не-
нависти, как гнилые пузыри, сбежавшие из страны либералы. И сре-
ди них — Александр Невзоров*, этот вечный дезертир, бегающий из 
окопа в окоп, отвратительный себе самому. Они создали сообщество, 
в которое принимаются «русские с хорошими лицами».

Посмотрите на лицо Гарри Каспарова*, на лицо Гельмана*, на лицо 
Пономарёва* или того же Невзорова. Эти лица изъедены пороками, 
покрыты трупными пятнами, бугрятся бородавками и больными на-
ростами. Ненависть к России сделала их уродами. Так выглядят после 
эксгумации трупы.

И как великолепно, исполнено божественной чистоты лицо Дарьи 
Дугиной. Какой могучий прекрасный лоб у русского мыслителя Алек-
сандра Дугина. Как кровоточат, добытые в бою, раны Захара Приле-
пина. И роман, который он пишет в промежутках от одной операции 
до другой, пишется кровью. Как бесстрашно светится лик Александра 
Бородая, изрезанного осколками «Хаймарса», и снова, чуть просохли 
бинты, рвущегося в бой.

Николай Стариков
Разница между восприятием западного и российского обывателя 

происходящих событий проходит по исторической линии, которую зна-
ет и видит только человек Русского мира.

Для нас очевидно, что борьбу Россия ведёт за своё, что почти вся 
территория Украины - это исконно русские земли. А, значит, речь идёт 
об освобождении, а не о захвате.

Для западного обывателя это вовсе не очевидно. Он не видит, не 
знает, не ощущает того, что видят, знают, ощущают русские и предста-
вители других национальностей России: часть русской земли просто 
сведена с ума информационными технологиями и переписыванием 

https://t.me/nstarikovru/39284
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истории.
Объяснить все это Западу можно и нужно пытаться, но получиться 

этого не может. Позиция Запада политическая, а не смысловая. Да и 
именно он свёл с ума часть исконно русских земель, которые называ-
ются до сих пор государством Украина.

Димитриев
Все эти новости о научных прорывах обещают менять мир так бы-

стро, что можно наклониться для рытья окопов, потом поднять голо-
ву, ты в блиндаже, а все вокруг уже где-то далеко в будущем. Техни-
ческий прогресс тянет за собой социальные изменения и западная гу-
манитарная наука думает как бы это все предвосхитить, направить, 
возглавить. Одни разрабатывают концепцию трансгуманизма, другие 
на этом космическом корабле устраивают ЛГБТ-бунт, третьи пытают-
ся чуть обуздать безумства прогресса рамками трациционной этики. 
Книги издают огромными тиражами. 

Чем занята российская гуманитарная мысль? Примерно так: в теле-
студии сидят три долбоеба и обсуждают необходимость ядерных уда-
ров и репрессий. Ну и как лишить баб права на высшее образование 
и чем наказывать за стрижку бороды.  

Думал, почему в современной России слабая гуманитарная наука? 
Наверное с советских времён, с соревнования физиков и лириков, ког-
да у гуманитариев была одна задача - объяснить происходящее в рам-
ках исторического материализма и доказать правоту единственно вер-
ного учения. С применением цитат Маркса/Ленина/Сталина. Ну и сей-
час единственная функция философии или социологии это обосновать 
благотворное влияние СВО на развитие общества с применением ци-
тат из заседания Совбеза.

Раньше всех. Ну почти.
Россия прилагала все усилия для того, чтобы не допустить войны и 

отстоять права жителей Донбасса, когда на Украине случился госпере-
ворот, заявил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков на фо-
руме «Территория смыслов». 

«Когда в 2014 году на Украине случился переворот, а это был имен-
но государственный переворот, и когда там начали поднимать голо-
ву националисты, и когда Донбасс не захотел с ними жить, когда по-
нял, что власть националистов устанавливается, был очень сложный 
момент», - сказал Песков. По его словам, «Россия [тогда] делала все, 
чтобы не допустить войны, Россия делала все, чтобы выйти на мирное 
урегулирование этой проблемы и политико-дипломатическими мето-
дами отстоять права Донбасса и жителей Донбасса».

https://t.me/russ_orientalist/15193
https://t.me/bbbreaking/162065
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ЧЕТВЕРТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Успешное отражение атаки на Новороссийск с немедленным ра-

зоблачением,
• Укрепление внутренней стабильности по поводу мобилизации, 

которой не будет,
• Очередной приговор Навальному,
• Состоится ли визит Путина в Турцию,
• Антироссийский саммит в Саудовской Аравии

Скабеева
Сегодня ночью вооруженные силы Украины двумя морскими без-

экипажными катерами осуществили попытку атаки военно-морской 
базы Новороссийск. В ходе отражения атаки безэкипажные катера 
были визуально обнаружены и уничтожены огнем из штатного воору-
жения российских кораблей, осуществляющих охрану внешнего рей-
да военно-морской базы - Минобороны.

Рыбарь
Рано утром российскими моряками были уничтожены два безэки-

пажных катера ВСУ в районе Мысхако в Новороссийском порту. Це-
лью дронов были нефтяные терминалы в Новороссийске.

Сами беспилотники, судя по всему, вышли из устья реки Дунай ещё 
после полудня 3 августа. Тогда под контролем БЛА Tekever дроны вы-
двинулись в восточном направлении, где ожидали начала налёта БЛА 
на Крым, также произошедшего ночью.

Примечательно, что в момент налёта и попытки удара по Новорос-
сийску в воздухе на юго-западе Черного моря находились три разве-
дывательных БЛА ВВС США и ОВВС НАТО (RQ-4D Phoenix, два MQ-9A 
Reaper) и один самолет Р-8А.

Рамзай
ВСУ ночью попытались атаковать военно-морскую базу в Новорос-

сийске. Они использовали два морских безэкипажных катера, заявили 
в Минобороны России. Дроны были расстреляны с боевых кораблей.

И все это на фоне «усилий» запада по возобновлению «зерновой» 
сделки!

Такую операцию на восточном побережье Черного моря хохлы са-
мостоятельно провести не могут - нужно управление и координация с 
воздуха. Это уже не Крым и Крымский мост - это Новороссийск! 

Если атаки продолжаются, значит недостаточно прилетело по пор-
там и примыкающим к ним объектам инфраструктуры ВСУ - демили-
таризация должна продолжиться до полного вывода их из строя!

https://t.me/skabeeva/20641
https://t.me/rybar/50411
https://t.me/ramzayiegokomanda/3767
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Мэр Новороссийска Кравченко назвал корабли, отразившие атаку 
катеров ВСУ: Моментально среагировали и помогли избежать послед-
ствий атаки безэкипажных катеров экипажи кораблей «Оленегорский 
горняк» и «Суворовец».

Военор Котенок
Атака была отражена кораблями Черноморского флота. Предвари-

тельно, один из них получил незначительные повреждения.

МАРДАН
Телеграм-каналы публикуют кадры с повреждённым большим де-

сантным кораблем (БДК), у которого затоплен один из отсеков. Его 
буксируют.

Является ли это результатом атаки, или нет, неизвестно.

ДШРГ Русич
БДК «Олененгорский горняк»получил повреждения в ходе атаки ка-

теров-камикадзе.
А вате власти рассказали что все атаки отбили , охранительский скот 

поддержал.
Живём и радуемся.

Zаписки мичмана Птичкина
Около 1:00 МСК пятницы враг атаковал рейд Новороссийска
Повреждён большой десантный корабль проекта 775. Сейчас БДК 

буксируют, заметен крен на левый борт.
Об усилении ударов катерами-камикадзе мичман писал буквально 

2 августа. 
— Прекратить подобные атаки можно, лишь освободив Николаев-

скую и Одесскую области.
— Но прежде следует превратить прибрежную инфраструктуру быв-

шей УССР в пыль.

Старая площадь
Удивляет, конечно, безмятежность личного состава. Нет ни боевого 

охранения, ни работающей РЭБ. Проспали!

Старше Эдды
Хохлу удалось поразить наш БДК «Оленегорский горняк» на рейде 

Новороссийска и оперативно выложить видео заставив недоумевать 
над заявлениями о том, что все безэкипажные катера хохла уничто-
жены. 

Проблема атак нашего флота будет существовать до тех пор, покуда 
у противника остаётся возможность выводить в море боевые дроны и 
вообще существует портовая инфраструктура, ей и надо продолжать 

https://t.me/voenkorKotenok/49611
https://t.me/mardanaka/15558
https://t.me/dshrg2/1117
https://t.me/rusfleet/9113
https://t.me/staraya/11643
https://t.me/vysokygovorit/12433
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заниматься. Ну и конечно, как говорится ещё больше усилить бдитель-
ность.

Норин
По традиции российский флот хорош в основном в качестве мор-

ской пехоты, ага((

Kotsnews
Война - штука такая, без потерь не бывает. Тут только один рецепт - 

отрезать Украиеу физически от Черного моря. 
Но даже в этом случае мы не будем застрахованы от пусков мор-

ских дронов с гражданских судов, которые смогут выходить в море с 
Дуная. А значит отрезать надо прямо по эту точку.

Юрий Баранчик
Сегодня ночью, сообщает Минобороны, хохол двумя морскими без-

экипажными катерами пытался пролезть в Новороссийск. Официаль-
но сообщается, что корабли охранения – БДК «Оленегорский горняк» 
и ПДК «Суворовец» - атаку отбили.

Вместе с тем, есть кадры как с нашей, так и вражеской стороны, 
подтверждающие повреждение БДК. Который остался на плаву, хотя 
и сильно накренился, и транспортируется буксирами в порт. То ли ка-
теров было три, а не два, то ли второе уничтожение произошло в опас-
ной близи от БДК.

Почему об этом не говорить на уровне МО, если информацию скрыть 
невозможно?

Переданные британцами катера таким образом добились первого 
успеха. Нападения на корабли ЧФ РФ в районе «Босфора» результа-
тов не дают никаких, а стационарная цель «порт Новороссийск» с ко-
раблями в нем, маневры имеют слабые.

Придется Новороссийску перенимать опыт Севастополя и строить 
полноценную оборону с моря. Это будет труднее, как в силу бОльшей 
водной ширины Цемесской бухты, так и активной работы Новороссий-
ского порта.

Севастополь плотно укутан боновыми заграждениями, а обеспечить 
таковое для Новороссийска намного сложнее. Придется организовы-
вать охранение на период выхода из бухты, делать боны раздвижны-
ми и т.д.

Следующим шагом хохла закономерно будет развитие охоты на 
гражданские суда и корабли, их охраняющие. Выходом может стать 
привлечение небольших катеров с крупнокалиберными пулемётами. 
Практика показывает, что БДК – слишком неповоротлив для такой ра-
боты.

Понятно, что места базирования хохлобританских катеров надо бы 
уничтожить.

Вопрос: как бы организовать, чтобы один из катеров «сбился с кур-

https://t.me/norinea/1088
https://t.me/norinea/1088
https://t.me/sashakots/41427
https://t.me/barantchik/11465
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са» и рванул бы где то рядом с флагманом флота Его Величества, или 
хотя бы у подводных газовых магистралей Британии – кажется, ответа 
не имеет. А жаль.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот у меня вопрос.
Когда в МО заявляют, что все морские беспилотники которые атако-

вали военно - морскую базу в Новороссийске были уничтожены и все 
хорошо, а через несколько часов появляются кадры с украинской сто-
роны как один из якобы уничтоженных морских беспилотников пора-
жает наш корабль, а чуть позже появляются кадры как этот корабль с 
креном буксируют в порт, это как? На что рассчитывали?

Сегодня утром, делая новость о том, что все беспилотники против-
ника уничтожены все государственные СМИ и блогеры (и я в том чис-
ле) сослались на официальное заявление МО, как на проверенный 
источник информации. По крайней мере все госканалы и чиновники 
призывают всех доверять только официальным источникам. И что в 
итоге? А потом жалуетесь, что люди не верят этим самым официаль-
ным источникам. Конечно не верят после такого. И ищут правду в аль-
тернативных источниках.

Во вражеских в том числе.  Нужно понять всем, кто хочет утаить шило 
в мешке, что мы живем в век ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ. Это 
крайне непросто сделать. 

Пора научиться работать с информацией.

ЖИВОВ Z
В сеть почти мгновенно утекло видео буксировки поврежденного 

корабля в Новороссийске. 
Вместо постановки вопроса: почему через 1,5 года войны мы не мо-

жем защитить корабли ЧФ давайте обсудим другой более насущный: 
зачем снимать результаты атаки и выкладывать в сеть.

Хорошо, давайте. 
Атака Новороссийска происходила при помощи морских дронов, 

место производства и хранения которых мы якобы уничтожили неде-
лю назад в результате ракетного удара по Одессе.

На каждом катере стоит камера, которая фиксирует результаты по-
ражения. Если морской дрон достиг своей цели, мы обязательно об 
этом узнаем: за счет камеры на дроне, за счет снимков самолетов-шпи-
онов, за счет снимков со спутников.

Только узнаем мы это не из своих каналов, где идет российская про-
паганда, а из украинских, вроде «Николаевского ванька». Скрыть по-
добную информацию в гиперинформационном мире просто невоз-
можно.

Вопрос только в том, с каким соусом будет подана эта информация: 
«бей украинских нацистов», или «Русня сдавайся, ты обречена».

Всякий раз, когда мы скрываем какое-то резонансное событие в 
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ЦИПсО и СБУ праздник.
Как все это работает, хорошо помню по Херсону. Наши каналы либо 

отсутствовали, либо скрывали вообще все. В итоге канал СБУ «Хуевый 
Херсон» просто распух от российских пользователей, включая воен-
ных и силовиков. Результат известен.

Скрытие информации по РК «Москва» до сих пор икается, кстати. 
Люди все равно будут искать правду, и если мы ее будем тщатель-

но укрывать, они всегда найдут ее в десятках каналов, которые ведет 
СБУ.

Все это уже проходили многократно. Если информационное про-
странство нельзя стерилизовать, его всегда можно возглавить. Так де-
лают на Украине.

АДЕКВАТ Z
Хохлы, прос.авшие, распродавшие, угробившие свой по недораз-

умению оставшийся им в наследство от тоталитарного Союза флот, 
последней капелькой которого был СДК «Кировоград», он же «Юрий 
Олефиренко», и тот недавно потоплен, бьются в переможном экстазе

БДК «Оленегорский горняк» обязательно починят, вернут в строй, и 
боевой корабль продолжит нести военно-морской флаг

В отличие от подводной флотилии Украины
В отличие от самой Украины
В отношении авторов, распространяющих, смакующих и повышаю-

щих цитируемость «эксклюзивчиками», всё было сказано и дано опре-
деление кто они есть по жизни. Но правовая оценка их действиям в 
информационном пространстве определённо нужна

Образ будущего
Утренняя атака на Новороссийскую базу ЧФ, о вероятности чего мы 

предупреждали с мая, совершена при прямом участии французской 
военной разведки. 

Такова личная лягушачья месть Эммануэля Макрона за изнасило-
вание трехцветных в Нигере. БПА «E.C.А.» французского производства 
атаковали порт Новороссийска и при детонации повредили корпус ста-
ренького десантного корабля.

Однако несмотря на соотносительно небольшой урон, это прямая 
атака военными страны НАТО территории Российской Федерации. Ис-
конной территории. 

По сути, сегодня Франция перешла «красную черту» как бы обы-
денно это не звучало. 

Мы станем сильнее и учтем этот опыт, погибших и пострадавших 
нет. Материальный ущерб порядка 11 млн р. 

Зато теперь французским солдатам в Африке и их семьям стоит при-
готовиться к экстренной эвакуации.

В Африке законные и незаконные режимы полны решимости всту-
питься за российские интересы. Деколонизация франкофонной Афри-
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ки похоронит Макрона под своими обломками.

Милитарист
В сегодняшней атаке Новороссийска за кадром осталось главное - 

безэкипажные взрывающиеся катера были разработаны французской 
компанией ECA, она же поставляет большинство комплектующих для 
них. То есть, Киев и НАТО сегодн очевидно перешли очередную «крас-
ную черту», так как де-факто натовское оружие применяется по тер-
ритории бывшей РСФСР

Дмитрий Конаныхин
То, что французы будут мстить за африканское унижение, ожида-

лось. Но после нашей победы, я искренне надеюсь, что французские 
компании будут мехом наружу вывернуты за действия своего прези-
дентика-обиженки. Пусть своему Трюдо в жилетку плачется.

МАРДАН
Атака украинских морских беспилотников на Новороссийск - это 

просто квантовый скачок в географии конфликта. Куда более масштаб-
ный, чем даже беспилотники, атакующие офисы министерств Прави-
тельства РФ  (это - к вопросу о Банковой). 

В те далекие «докрымские» времена, когда в моменты очередно-
го обострения в Киеве  в Москве обычно просто вздыхали и говорили: 
«Штош, придется передислоцировать Черноморский флот из Севасто-
поля», Новороссийск рассматривался как новая главная база флота.

Под огнем - И сегодняшняя атака говорит только об одном - нас все 
равно заставят воевать. Бесконечные декларации о том, что «Россия 
всегда открыта к переговорам», форумы, «дипломатические усилия» 
и прочее приведут лишь к дополнительным потерям. 

Мирные трактаты вроде Кючук-Кайнаджирского подписываются 
лишь тогда, когда противник разгромлен, от него отторгнуто Причер-
номорье, Кубань и Крым и победителю лишь остается зафиксировать 
результат своей победы.

А когда мирные переговоры ведутся с противником, который атаку-
ет не только «новые территории», но и метрополию, включая столицу 
империи, то речь идет, в лучшем случае, о коротком перемирии.

И в этом ничего особо страшного нет. 
После Переяславской рады русские воевали за Малороссию с по-

ляками еще 12 лет. А Сталин в сентябре 1945 года объявил об оконча-
тельной победе России в «русско-японской войне».  

Только не нужно лишний раз громыхать телевизионными побед-
ными реляциями, грозно хмурить брови и рисовать бесконечную ка-
ляку-маляку из красных линий. И врать своим конечно тоже не надо. 

Украинское государство всё равно придется уничтожить. Само её 
существование - угроза национальным интересам России. Это было 
понятно и в 1995 (раздел Черноморского флота), и в 2003 (конфликт 
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вокруг острова Тузла), и в 2014-м (Крым и война за Донбасс). 
Это было понятно всегда. И полтора года военной кампании явля-

ются лучшим доказательством этой в общем несложной мысли.
Возмездие здесь совершенно ни при чем. Призом в войне являют-

ся итоги 1991 года. 
Либо Россия объявит Беловежские соглашения ничтожными, либо 

остатки «влияния» России на территории бывшего СССР окончательно 
будут уничтожены. Со всеми вытекающими последствиями типа исхо-
да русских, закрытия баз, изъятия собственности и т.д.

Русский тарантасъ
Сергей Мардан обращает внимание на то, что атака на военно-мор-

скую базу в Новороссийске - очередной щелчок по носу всем нашим 
сторонникам «реалистичного подхода к политике», который у них всег-
да сводится к нашему отступлению и сдаче в плен.

Военная кампания на Украине, по мнению Мардана  - это пересмотр 
итогов Холодной войны, в которой Россия потерпела поражение. И 
добиться победы переговорами и хитрыми маневрами точно не по-
лучится.

Не могу с этим не согласиться.

МАРДАН
Время больших военных кораблей, судя по всему, уходит. Если толь-

ко речь не идет о войне против бородатых папуасов, которых можно 
методично и безопасно «вбомбить в каменный век», в котором они и 
так живут.

В современной высокомобильной войне огромную лохань водо-
измещением десятки тысяч тонн топят две-три мощные ракеты даже 
без ядерного заряда. Суперсовременный корабль ценой в несколько 
миллиардов долларов, напичканный тысячами датчиков, радаров и 
систем контроля, может атаковать рой беспилотников, которые прост 
физически будет невозможно сбить все и они ослепят корабль, сде-
лав его легкой добычей для торпедной атаки или удара крылатой ра-
кетой разработки 70-х годов прошлого века.

Возможно, это была гениальная идея - отдать БДК для перевозки 
автомобилей, хотя лучше конечно - возить на нем зерно для афри-
канцев. Для защиты от пиратов вооружения более чем достаточно, а 
по-другому использовать этот класс кораблей так же невозможно. К 
слову, это касается и концепции массовым парашютным десантом, ко-
торый в больших войнах ни разу не был реализован.

Пусть лучше наши верфи клепают десятки корветов, вооруженных 
ракетными установками и сотни быстроходных катеров, на которые 
приходится собирать волонтерам.

ЖИВОВ Z
На первый взгляд, противник своих целей не добился. На самом 
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же деле идея была в том, чтобы поставить базу ЧФ в Новороссийске 
под угрозу атак, лишить Россию «тихой гавани», в которую можно уве-
сти корабли в случае опасности. Но главным результатом ночной ата-
ки стала сама возможность дотянуться до порта в Новороссийске, где 
идет экспортный морской грузооборот, а в бухте на рейде всегда сто-
ят десятки кораблей.

Очевидно, что безэкипажные катера не могли дойти до Новороссий-
ска без помощи западных технических средств: спутников Starlink или 
ретрансляции сигнала через американские БПЛА типа Global Hawk. 

Все происходящее - цена выхода России из зерновой сделки. За-
падные страны пытаются поставить Россию перед фактом, что в таком 
случае и она не сможет заниматься морским экспортом из портов Чер-
ного моря. Украину и ее партнеров ничуть не смущает использование 
откровенно террористических практик. Они хотят сделать судоходство 
из Новороссийска опасным и лишить Россию возможности страховать 
суда для такого судоходства. Главная цель - гражданские корабли. 

Поддаться сейчас такому шантажу - значит проиграть сражение за 
Черное море.

Дмитрий Конаныхин
Старая песня о главном: при появлении нового вида вооружения 

даже самые распиаренные адмиралоносцы любой нации устаревают 
мгновенно, как мгновенно устарели шикарные парусники с появле-
нием чумазых презренных пароходов, как бесславно устарел крайне 
дорогой «Ямато» с появлением авианосцев, так и обожаемые всеми 
адмиралами корабли будут растерзаны надводными и подводными 
беспилотниками.

Но во всём этом процессе есть один важнейший момент: на Чёр-
ном море Черноморский флот не имеет ни инициативы, ни возмож-
ности эту инициативу проявить.

Запертый американской радиолокационной и спутниковой развед-
кой в бухтах, Черноморский флот это лакомая мишень, лакомая, пре-
жде всего, для пиарщиков.

Ведь повреждение корабля несопоставимо с уничтожением одес-
ских или измаильских портов, но бывшая УССР, как территория-ками-
кадзе, территория с абсолютно зомбируемым населением, будет до 
последнего верить в чудо-оружие Запада.

А вот отсутствие инициативы командования славного Черноморско-
го флота — это особый разговор, памятный ещё трагическими собы-
тиями Великой Отечественной войны, когда флот столкнулся с такими 
же проблемами — гитлеровской авиацией, подводными лодками и 
разведкой он был заперт в базах и, по сути, героически терял корабли 
чаще в бомбёжках, чем во время инициативных десантных или рей-
довых операций.

Стоящая мишень — это отличная мишень.
А мишень, которая ещё и не отбивается, не пытается поразить без-

экипажные катера, это мишень, позволяющая себя избивать.

https://t.me/grishkafilippov/14796
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Почему корабль Черноморского флота не отбивался от поражения 
— вопрос, прежде всего, к Черноморскому флоту.

Удивительные персонажи.
Тем более мне удивительно это всё видеть, наверняка зная, сколько 

инициативных офицеров связало свою судьбу с Черноморским фло-
том. Флотом, на котором служил мой дед. Эсминец деда был изре-
шечён в бомбёжках, совершал дерзкие рейды, но «Бодрый» не был 
потоплен потому, что его командир, капитан Митин, не спал во время 
самых смертельных и невозможных операций.

На вахте следует бодрствовать.
Хотя бы по уставу.

Объясняет Readovka
Атака на Новороссийск требует немедленной реакции, и речь не 

только об ударах возмездия
Нет разницы, откуда именно атаковали бухту Новороссийска. Если 

вражеские дроны вышли из Одесской области, значит, они способны 
преодолевать до 800 км и угрожают не только ключевым базам Чер-
номорского флота, но и гражданскому судоходству в целом. В таком 
случае украинские беспилотники незаметно прошли мимо Крыма и 
избежали обнаружения.

Если же их запустили с иностранного корабля, то тоже ничего не 
меняется — в любой момент Киев может пойти на эскалацию и атако-
вать ключевой канал морского экспорта русских нефтепродуктов.

И тут речь не просто о повреждении пары кораблей, а о мощном 
потрясении для экономики России.

Одни только удары по портовой инфраструктуре Украины не позво-
лят полностью избежать таких атак — катера можно собирать и вдали 
от моря.

Засыпать минами всё побережье Украины? Заманчиво, но не со-
всем реализуемо. Сплошная 200 км минная банка — это уже что-то за 
гранью фантастики. Да и тем более всегда будет оставаться лазейка 
через Дунай — вряд ли кто-то в здравом уме предложит минировать 
одну из главных водных артерий Восточной Европы.

Вывести Черноморский флот в море до последнего буксира и бло-
кировать Украину? Тоже нереализуемо по целому ряду причин.

Так какие ещё варианты?
Единственное реализуемое в краткосрочной перспективе решение 

— создание полноценной системы мониторинга акватории Чёрного 
моря, и сделать это можно только с воздуха.

Неважно, что это будет: БПЛА или модернизированный самолёт. Да 
хоть флот Ан-2 с наблюдателем, вооружённым биноклем и теплови-
зором. Неважно, если такая система будет уступать по характеристи-
кам специализированным машинам США, тем же RQ-4 Global Hawk.

Главное — научиться обнаруживать вражеские катера заранее, что-
бы у ВС РФ было время на перехват силами флота или авиации.

https://t.me/readovkaru/3952
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Да, это дорогое и не слишком эффективное решение, но альтерна-
тива — освобождение Одессы. А до этого счастливого дня ещё надо 
дожить.

Национальный Z Курс
Путин обсудил с Совбезом вопросы укрепления внутренней ста-

бильности. С докладом выступил Бортников (ФСБ), Нарышкин (СВР) и 
Колокольцев (МВД).

Димитриев
Мы до конца не понимаем, почему было принято решение начи-

нать СВО, можем лишь догадываться. Но сейчас ясно, что основной за-
дачей опять ставится поддержание внутренней стабильности. И СВО в 
случае ее продолжения станет частью этой стабильности. В чем имен-
но? 

- СВО становится зоной энтропии за пределами основной терри-
тории, куда можно выдавить все лишнее: от людей до политических 
инициатив. 

- СВО позволяет внедрить любые даже самые непопулярные меры, 
без лишних обсуждений, по законам военного времени

-  СВО не предполагает раздражающей политической активности, 
оппозиции и сильно умных на свободе. 

- А ещё частичный пересмотр приватизации, передел непатриоти-
ческого бизнеса, новые рынки взамен потерянных, госзаказы, парал-
лельный импорт и другие приятности

Это ещё не конец
Тема сегодняшнего Совбеза - внутренняя стабильность. Когда такое 

было?
Связано с тем, что в страну пошел немалый бюджет на раскачку. 

СВР (С. Нарышкин) наверняка доложила. Сажать И. Стрелкова, пусть и 
за его лишние слова, было ошибкой. Домашнего ареста хватило бы. 
Теперь эту РДС на теме «свободу Стрелкову» (назвали по имени совет-
ской термоядерной бомбы) будут раскручивать по модели ФБК. При-
том что там своего внедренного Л. Волкова нет. 

Деньги дали, сетка есть, агентура подключится. 
П. Губарев в ужасе от РДС открестился, сегодня его с женой следо-

ватели по делу Стрелкова позвали на разговор. Отрицает все. Боится. 
Качать будут по всем линиям СВО, ветеранов, мобилизации. Е. Ви-

нокурова не зря сегодня про мобилизацию написала. Она таргетиро-
вано и началась. Прямо по совету Кати, удивительно, правда?

Культурная война | Kulturkampf
«Никакой новой мобилизацией и не пахнет», — заявил председа-

тель комитета Госдумы по обороне Андрей Картаполов.
Значит точно будет.

https://t.me/nationkurs/27007
https://t.me/russ_orientalist/15207
https://t.me/nonetutto/439
https://t.me/rusbrief/142624
https://t.me/der_kultur_kampf/618
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Образ будущего
А как она обычно пахнет?

МИГ России
Благоухает?

Вологодской канвой
Никакой новой мобилизации не будет. А уголовная ответственность 

за уклонение от неё будет. - депутат Госдумы РФ Андрей Картаполов.
Просто раз уж закон разработали, не пропадать же «добру»...

Обыкновенный царизм
Этой осенью в Госдуму внесут законопроект об уголовной ответ-

ственности за уклонение от мобилизации
Об этом сообщил одиозный глава думского комитета по обороне 

Андрей Картаполов, который недавно заявлял о подготовке к «боль-
шой войне». Он уже поспешил заявить, что на самом деле никакой 
мобилизацией «не пахнет», это просто проект залежался.

Вдвойне забавно, что такие чудесные идеи посещают законотвор-
цев на фоне усилий экономического блока правительства по возвра-
щению релокантов. Теперь же удалось воодушевить релокантов вер-
нуться на Родину по-настоящему. 

Действующие бойцы уже отреагировали на интересную инициати-
ву и сделали вполне очевидный выбор. Выходит, что остается как в 
песне лишь три пути — мобилизоваться, сесть и пойти в Шторм Z, уе-
хать в Белоруссию и пойти там в ЧВК «Вагнера». 

Получается такая развилка. Без мобилизации мы наступать не смо-
жем. Однако с мобилизацией в том виде, в каком она была проведе-
на прошлой осенью, мы наступать не сможем тоже. 

Впрочем, есть у нас пара идей. Например, почему бы не мобилизо-
вать «новых россиян», национальности которых нельзя называть. Пу-
скай докажут на деле, что приехали сюда не только ради наживы.

МИГ России
Путин подписал закон о повышении призывного возраста в России. 

Нижняя планка останется на прежнем уровне (18 лет), а верхняя по-
высится на три года (сейчас 27, будет 30).

Переходного периода не будет, закон вступит в силу с 1 января 2024. 
Этим же законом устанавливается возможность заключения контрак-
тов с призывниками на срок не менее года (но не ранее, чем за месяц 
до истечения срока службы).

Также документ устанавливает, что в период мобилизации или во-
енного положения к охране порядка будут привлекаться специализи-
рованные ГУП, которым может быть передано оружие.

https://t.me/obrazbuduschego2/14971
https://t.me/mig41/28076
https://t.me/vologodskoy_konvoy/25673
https://t.me/ordinaryczarizm/2604
https://t.me/mig41/28077
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Платон Беседин
Законы, которые сейчас принимаются - это для того, чтобы осенью, 

после выборов, провести мобилизацию. 
Но населению дуют в уши, что никакой мобилизации не будет. 
А потом - бац. Ну, как всегда.

Что-то знаю / Павел Данилин
Граждане России массово откликнулись на призыв встать на защи-

ту Родины и пополнить ряды своей Армии. По данным Министерства 
обороны, с 1 января по 3 августа этого года на контракт принято более 
231 тысячи человек. Служба по контракту в России становится макси-
мально престижной.

Владислав Угольный
Политически осознанное Z-движение делится на две части:
1) Те, кто пользуется изменениями российского государства с конеч-

ной целью убийства хохликов и уничтожения Украины.
2) Те, кто пользуется убийством хохликов как оправданием измене-

ниям российского государства, в том числе кадровым.
Это основное противоречие, упрощённой, порядок приоритетов. 

Если расписывать детали, можно много об этом говорить и находить 
кучу нюансов.

Но голая правда именно такая.
Я принадлежу к первой категории. А джамбисты, например, ко вто-

рой. Но не только они, разумеется. 
Я ненавижу джамбистов за то, что используют войну как средство 

достижения своих целей.

ПИСАРЬ ИЗ СПЕЦНАZА
В последнее время складывается у меня ощущение, что вся эта 

СВОшная Z-движуха постепенно затухает. И происходит это с подачи 
совершенно определенных акторов.

В медиасферу постепенно вбрасываются очень интересные нарра-
тивы. Один из самых интересных и комплексных - это интервью де-
путата Матвейчева, из которого мы узнаем много интересных вещей. 
Оказывается, что:

1 Стрелков - нытик, который не выиграл ни одного сражения, и во-
все никакой не большой военный специалист. И половина его читате-
лей из почти миллионного аккаунта в телеге - это украинцы.

2 ЦРУ готовит в России «патриотический» майдан. Литералы уеха-
ли, а вот патриотов много. Теперь будут работать через них. Нужно пе-
рестать критиковать и потерпеть.

3 Некоторые военкоры создают сенсации по западным методичкам, 
так как прошли обучение в иностранных НКО. Благодаря этому они 

https://t.me/pbesedin/2427
https://t.me/ctotoznayu/4760
https://t.me/zola_of_renovation/5661
https://t.me/specnaz_com/6539
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увеличивают рекламную аудиторию и зарабатывают: продают ножи и 
проводят денежные сборы, за которые особо не отчитываются.

4 В Первую мировую армия наша разложилась ТОЛЬКО из-за боль-
шевистких агитаторов. Если бы не они и не эсеры, то было бы все у 
Российской империи хорошо.

5 Пригожин оказывается не герой России, ЛНР и ДНР, а уголовник 
с 9-летним стажем, который потом занялся кейтерингом, на чем под-
нялся и оказался в высших эшелонах власти.

Далее пересказывать опусы сторонника «Великой России, рассужда-
ющем о «генетическом коде» и о том, что во всех проблемах у нас ви-
новаты менталитет и Англия, не буду. 

Это же добрая Российская традиция: государственный муж, ратую-
щий за традиционные ценности (самодержавие, православие, народ-
ность в их современной интерпретации), этих самых ориентиров при-
держивается лишь в части его касающейся. 

И потому их дети в условных Женеве со своими свадьбами в Барсе-
лоне не очень интересны. 

Меня больше удивляет тот факт, что у нас научились или почти на-
учились управлять внутренней силой народа. Управлять и направлять 
ее туда, куда нужно тем, кому эта страна принадлежит. 

Вот нужно было активизировать пассионариев (неравнодушных 
граждан) и тогда начали сильную программу агитации и пропаганды 
с неожиданно громкими целями.

А когда костер войны нужно затушить, эта программа достаточно бы-
стро сворачивается и общественное мнение готовят к какому-то ино-
му уже запланированому решению. В результате, как говорит мой то-
варищ: «Все бесплатно поели г@вн@». 

И те, кто купили билеты в Армению за 200к, и те, кто остался на дру-
гой стороне баррикады. Но я это все понимаю и претензий не имею. 
Каждая властная структура выстраивает вокруг принадлежащей ей 
или захваченной собственности массу барьеров - от образовательных 
и мировоззренческих до законодательных и репрессивных.  

У меня, скорее, вопрос к лидерам общественных мнений (ЛОМам). 
При достижении определеннной популярности к ним приходят и де-
лают некое предложение. Одни  соглашаются, а другие - нет. Причем 
неизвестно, кто из них поступает правильно. 

Потому как масса ЛОМов, принявших это самое предложение, в дей-
ствительности просто копят на дом в Италии, живут на две страны, а 
при случае уезжают на совсем, сообщая в запрещенной соцсети, мол, 
«прощайте, наша встреча была ошибкой».

А у тех, кто отказывается от совместной работы, тоже выбор не ве-
лик - эмиграция или тюрьма (ну если действительно гнешь свою ли-
нию). 

В общем, типичный для нашей страны вопрос: «На какой пенек сам 
сядешь, а на какой мать посадишь?».
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Димитриев
Писарь прав. В последние дни стал от россиян чаще всего слышать 

неожиданное «пора бы уже заканчивать». Даже от тех, кто ещё недав-
но обсуждал лишь до Львова или до Одессы будет идти наступление 
любой ценой, сейчас слышу, что не дадут мол враги выйти из СВО и 
люди будут гибнуть дальше. Такой мягонький дрейф. Или это у меня в 
разъездах круг общения поменялся?

Александр Ходаковский
В последнее время в прессе всё больше намёков на возможное пе-

ремирие. Никто не называет точных сроков, но следуя какой-то логи-
ке пророчат перемирие зимой или ближе к зиме. В качестве аргумен-
тов приводят неуспешность контрнаступления, подступающую осень 
с её обильными дождями, утрату интереса со стороны Запада, когда 
даже Польша начинает ставить интересы своих фермеров выше «вы-
соких смыслов»... В общем, постепенно готовят общественное мне-
ние к принятию этого акта... 

Мы - люди с повышенной критичностью восприятия - реагируем 
на эту подготовку примерно так: будет - значит будет; не будет - зна-
чит не будет. Очень мудреная, конечно, формула, - но зачем настраи-
вать себя на какой-то промежуточный итог, внося разброд и шатание 
в свои и без того уставшие головы?

В самом слове «перемирие» кроется смысл этого состояния дел меж-
ду воюющими сторонами: подчёркнуто временный статус с перспек-
тивой возобновления войны, либо установления мира, где последнее 
менее вероятно, чем первое. В нашем случае, когда уже давно стало 
понятно, что мир возможен только при полной деноминации одной 
из сторон конфликта, перемирие рассматривается только как время 
на перегруппирование сил. При этом Россия в состоянии восполнить 
военные убытки и нарастить потенциал, в принципе, самостоятельно, 
- тогда как Украину привести в состояние готовности к возобновлению 
боевых действий может только запад. 

Именно от его настроения и от его позиции будет зависеть, по како-
му пути пойдёт развиваться ситуация с Украиной. Если запад наиграл-
ся в войну и удовлетворился результатом, либо разочаровался Украи-
ной, как средством его достижения - сценарий будет один. Если запад 
выберет продолжение - придётся найти в себе силы, чтобы сломать 
хребет противнику вопреки желанию Запада.

Рой ТВ - Максим Калашников
Думаем, как простроить работу после того, как дело Игоря Стрел-

кова засекретили и суды пойдут в закрытом режиме. Лично автор сих 
строк сильно опасается, что нарочито нелепое обвинение (за пожела-
ние сурового наказания тем, кто в ДНР не платил денежного содер-
жания семьям бойцов двух полков) – лишь повод. И что могут «наве-
сить» другое. 

Потому сейчас очень подбираю слова. Да, по рекомендации адво-

https://t.me/russ_orientalist/15203
https://t.me/aleksandr_skif/2822
https://t.me/roy_tv_mk/5113
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ката мы собираем поручительства и положительные отзывы о Стрел-
кове известных людей. (Для меня стало неприятным сюрпризом то, 
как иные наотрез отказались от этого). Будем чутко использовать окру-
жающие события: они могут нагнать прогнозы и опасения Иваныча. 
Кони ретивые! Не торопитесь.

Маргарита Симоньян
Навальному 19 лет особого режима. ЧТД

Обыкновенный царизм
Алексей Навальный (опасный террорист, запрещённый на Земле и 

Луне) к своему несчастью собрал полное бинго из статей и получил 
очередной колоссальный срок.

Выездной суд в исправительной колонии приговорил его к 19 годам 
особого режима. По статьям о создании экстремистского сообщества, 
призывах к экстремизму, создании НКО, посягающей на права граж-
дан, финансировании экстремизма, а также о вовлечении несовер-
шеннолетних в совершение опасных действий и о реабилитации на-
цизма.

Как мы и говорили с самого начала, Навальный никогда не выйдет. 
Это финал.

Рамзай
Не жди меня Юля, хорошего мужа...

Логика Маркова
Навальный получил ужас. Или даже ужас ужас ужас. Это не просто 

19 лет. Это строгий режим, а это означает жесточайшие условия. 
Никаких писем или свиданий первые 10 лет.
Либо одиночная камера, а если с кем то, то разговаривать с сока-

мерником запрещено под угрозой карцера.
По территории перемещаются только в скрюченном положении с 

заломленными руками.
Даже ночью в камере яркий свет.
Это не чересчур? Зачем эти жестокости? Почему Навальному с же-

ной то нельзя видеться? Он же не убийца. Жёсткость в другом надо 
применять. Полагаю, что Путин об этом свержестком приговоре уз-
нал из СМИ и не доволен сверретивостью брократии по отношению к 
пленным врагам.

Это ещё не конец
Марков спутал особый режим со строгим и надул щеки. Ужас Ужас 

Ужас.

МИГ России

https://t.me/margaritasimonyan/13167
https://t.me/ordinaryczarizm/2606
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Ошибки уважаемого Сергея Маркова:
а) Режим у него не строгий, а особый
б) Свиданки там вроде уже разрешены

Тот самый Олень
Сидеть при этом Навальный будет даже не на строгаче, а в колонии 

особого режима - вместе с особо опасными преступниками и пожиз-
ненными. В одиночной камере или в закрытых камерах по двое, без 
права переписки и свиданий первые 10 лет. По территории осужден-
ные в таких колониях перемещаются в согнутом положении с наруч-
никами за спиной и под конвоем. Это вот как в легендарном «Чер-
ном дельфине» воспетом в треке ныне очень модного среди обитате-
лей Патриков исполнителя Гео Пики - «И люди спинами к верху ну, как 
дельфины, в вечном плавании за деяния злые». Так что Навальный, 
как только приговор вступит в силу, услышит «с вещами на выход» и 
отправится по этапу - ему придётся переселиться из вполне комфорт-
ной ИК-6 в Мелехово в одно из легендарных казенных учреждений. 

По злой иронии судьбы, сейчас Навальный сидит в колонии, кото-
рая находится буквально в шаговой доступности от элитного коттедж-
ного города «Доброград», где любят отдыхать некоторые олигархи из 
списка Форбс, Песков с Навкой, Леша Кудрин и многие другие пред-
ставители полистеблишмента, в том числе некоторые добрые знако-
мые вип-узника. Так что у них при желании будет возможность прово-
дить Навального и с сочувствием помахать ему в окошко. От сумы, и 
от тюрьмы, как говорится, в России не зарекаются. 

19 лет. Следующий свой протестный митинг Навальный, если режим 
в России не сменится и Навального как символа протеста и антагони-
ста Путина не освободят, или, что тоже вполне вероятно, не обменяют 
«хулигана на Луиса Корвалана» -  сможет организовать только, когда 
ему будет уже 63 года. Жесткий приговор, конечно, но для посвящен-
ных ожидаемо - с таким флеш-роялем из 6 уголовных статей по-дру-
гому быть не могло. У команды Навального появилась было возмож-
ность сыграть на сочувствии, но им нечаянно свинью подложили их 
кураторы в Вашингтоне - накануне Трампу в США за менее явные де-
яния и по 3 статьям УК запросили 600 лет тюрьмы. Неудобно получи-
лось.

ВЧК-ОГПУ
Судью Андрея Суворова, который вынес Алексею Навальному при-

говор в 19 лет, похоже, заранее начали готовить к процессу. Официаль-
но материалы дела поступили в Мосгорсуд в мае, однако,как выяснил 
ВЧК-ОГПУ, в апреле Суворов был «премирован» путевкой на Мальди-
вы. Суворов отбыл туда 21 апреля, а вернулся в Москву 30 апреля.

Старовойтов о политике
Зачем ввели в повестку Навального (возможные варианты):
1. Отвлечь внимание от атаки на Москву и Новороссийск - очеред-

https://t.me/trueolen/858
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ное пересечение партнерами «красных линий». 
2. Отвлечь от нежелательной темы с (возможной) мобилизацией. 
3. Увести на второй план повышение призывного возраста. 
4. Создать контраст новостям про доллар и евро - показать владель-

цам валюты, что деньги не самое главное. 
5. Повысить символическую ценность Навального в глазах запад-

ных СМИ для обмена в рамках мирных переговоров. 
Ну или дело перестали рассматривать как политическое, отдав пол-

ностью силовикам, что маловероятно в картине мира политических 
комментаторов, но вполне возможно в реальном мире.

АДЕКВАТ Z
19 лет Навальному (это не только по последнему делу, это по сово-

купности всех состоявшихся приговоров, включая сегодняшний) - не 
политический жест, не месть, не сигнал в какую бы то ни было сторо-
ну. Это часть непрерывной работы иммунной системы государства и, 
шире, общества по защите страны от угроз изнутри,  разжигаемых из-
вне. Разжигаемых долго, настойчиво, разнообразно и не считаясь с 
расходами.

Последние полтора года показали с исчерпывающей ясностью: ни-
какой, даже минимально внятной, альтернативной программы для 
страны у навальнятины нет, а есть только нескрываемая готовность ра-
ботать оккупационной администрацией, если хозяева вдруг победят 
- и плохо скрытая ненависть к огромному большинству народа, кото-
рым собирались править, получив мандат прямиком из хозяйских рук. 
Править, не имея никаких иных задач, кроме разделки страны на де-
сятки окровавленных кусков, окончательной и бесповоротной. Цель, 
которую не скрывают ни участники кастинга в оккупационную адми-
нистрацию, будь это собственно навальнятина или ее внутривидовые 
конкуренты, ни сам противник - полуофициальным мероприятиям, на 
которых это звучит открытым текстом, давно потерян счет, последнее 
было в Японии буквально на днях.

У нас на наше будущее другие виды, поэтому иммунная система и 
впредь продолжит работать по угрозам. С какого бы фланга они ни ис-
ходили.

Логика Маркова
Боится ли власть в России Навального? Нет. Навальный не может 

получить поддержку населения России. Ну о какой поддержке в Рос-
сии можно говорить, если Навальный против присоединения Крыма 
к России? Какая поддержка может быть у политика, который поддер-
живает откровенно русофобский неофашистский режим на Украине? 
Нет. Навальный как российский политик это не угроза.

Но российская власть рассматривает Навального не как самостоя-
тельного политика, а как острый инструмент в руках США и Запада. А 
это очень сильный противник.

https://t.me/politadequate/7801
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Поэтому арест и заключение Навального и запрет его сети это про-
сто - выбить острое оружие из рук США. 

Навального не боятся, а вот США, которые держат Навального - очень 
боятся, ведь это сильнейшая страна, которая сделала госперевороты 
в десятках стран мира. И готовит госпереворот в России. Его и предот-
вращают  с помощью судов над Навальным.

Логика Маркова
Навальный агент США? Есть доказательства? Да, есть. И вы все их 

знаете. Возьмите позицию Навального по всем основным политиче-
ским вопросам. Путин, Украина, НАТО, Крым, Донбасс, РПЦ, неона-
цизм и другие. И вы легко увидите, что позиция Навального по всем 
этим вопросам совпадает в позицией правительства США на 100%. И 
нет ни одного серьезного вопроса, по которым позиция Навлаьного 
была бы ближе к позиции общественного мнения в России, чем к по-
зиции правительства США. 

Так что то, что Навальный политический агент США это совершенно 
очевидно.

Александр Жучковский
Он, конечно, сам виноват – никогда нельзя идти против своего на-

рода, даже в якобы «спорных» вопросах. Водоразделом стал 2014-й 
год, Навальный свой выбор тогда сделал, и не в пользу русских. Хотя 
государство, конечно, расправилось с ним отнюдь не за это, а за угро-
зу (пусть и довольно условную) себе. Но расправа слишком суровая. 
Навальный ошибался, вилял, пользовался поддержкой иностранных 
государств и т.д., но всё же он не худший представитель оппозиции, а 
его таланты и амбиции были бы кстати в нормальной сбалансирован-
ной политической системе (где могла быть адекватная, не антигосу-
дарственная оппозиция). А сейчас вот – 19 лет. Жаль его.

Прямое действие Z
Срока такой суровости обычно дают по делам о госизмене. Види-

мо, так оценило российское государство немецкие похождения На-
вального. Как проступок, сравнимый с переходом на сторону другого 
государства. 

Пока Навальный был лишь сливным бачком для компромата одних 
«башен» против других, ходил под условками.

За кажущейся свирепостью Кремля укрыта его слабость. Государ-
ство прощает вооруженный мятеж, но последовательно мстит за та-
кое вот либеральное фрондерство.

Слабое государство куда опаснее свирепого. Не будем злорадство-
вать над судьбой Навального, ведь мы еще не знаем своего будущего.

МИГ России
Мудрее всех высказались нацболы (канал «Прямое действие»):  «Не 

https://t.me/logikamarkova/7658
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будем злорадствовать над судьбой Навального*, ведь мы еще не зна-
ем своего будущего»

Dixi

Норин
И да, Навальному назначили просто нелепо громадный срок с про-

сто-таки гротескно жёсткими условиями. Hodie mini cras tibi, не заре-
кайся, радующийся сегодня, от той же судьбы завтра. Я не фанат На-
вального, и никогда не стал бы за него голосовать, но особый режим, 
19 лет - да вы серьёзно?

Лев Вершинин
Насчёт Навального. Во-первых: к этому деятелю отношусь крайне 

нехорошо, как к Саакашвили, как к Зеленскому, как к Санду и Пвшиня-
ну. Тем не менее, во-вторых: срок несуразно велик велик и как-то не-
убедительно обоснован. Впрочем, в-третьих, скорее всего,  он выйдет  
раньше, как только тот кто его посадил, уйдёт. И наконец, не могу из-
бавиться от ощущения, что где-то на самых верхах, в окружении ныне 
действующего президента РФ, кто-то тесно связанный с «партнёрами» 
работает на будущее, лепя из говна нового Манделу...

Логика Маркова
Многие шокированы жестоким наказанием Навальному. А многие 

спрашивают, а в чём смысл такого жестокого наказания?  Политиче-
ский смысл конечно есть. Это предупреждение всем, кого сейчас  спец-
службы США и Британии и Украины и прочих прибалтов разогревают 
к актам насилия с политическими мотивами к важным выборам 2024. 
Им всем говорят, - не надо. Вы очень очень сильно пожалеете. Не иди-
те по пути Навального. В этом логика такого сверхжесткого решения.

PublicO
МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА ПО ТЕМЕ «Можно ли Трампа обменять на На-

вального (признан в РФ экстремистом и террористом)?»
Сергей Марков - политолог, директор Института политических ис-

следований. Кандидат политических наук.
Идея обменять Алексея Навального (признан в РФ террористом и 

экстремистом) и Дональда Трампа выглядит привлекательной. С ин-
формационной точки зрения она была бы очень оправдана.

С точки зрения российских интересов это значило бы признать, что 
Навальный — американский агент, это может быть выгодно. Но вот 
признать, что Трамп — российский агент, нам невыгодно, и уж точно 
было бы очень сильно невыгодно Трампу. Тем более что Навальный 
сидит, а Трамп — нет.

Это ещё не конец
По Навальному всегда были одни и те же вопросы, они же ответы 

https://t.me/norinea/1094
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про строгость сроков.
1. Кто привел Навального в Систему для игры в управляемую оппо-

зицию?
2. Кто его выставил спаррингом на мэра Москвы?
3. Кто из третичного дериватива посредственного интеллектуаль-

ного уровня сделал «лидера оппозиции»?  
4. Где Лешина крипта? «Золото партии» где?

Кремлевский шептун
Приговор Алексею Навальному вызовет новую волну задержаний 

и арестов еще оставшихся в стране его сторонников.
Как сообщают инсайдеры, это связано с тем, что теперь, согласно 

приговору суда, Навальный считается организатором экстремистско-
го сообщества. «И для правоохранителей теперь любой, кто так или 
иначе высказывается в защиту оппозиционера в соцсетях и публично 
причисляет себя к его сторонником, будет считаться фигурантом уго-
ловного дела. Соответствующие установки якобы уже спущены руко-
водством федеральных силовых ведомств в регионы», — уточняют ин-
формированные источники.

Сыны Монархии
Когда пришли за либералами, я молчал, ведь я не либерал…
Когда пришли за мигрантами, я молчал, ведь я не мигрант…
Когда пришли за захохлами, я молчал, ведь я не захохол…
Когда пришли за леваками, я молчал, ведь я не левак…
А потом перестали приходить ) пересажали всех пидоров с преда-

телями и Россия расцвела)
Работайте, братья!

Логика Маркова
А уголовные преступления Навального вообще существуют? Он на-

рушил в чем то закон? Или все это только политические причины ? 
Или только то, что он в сговоре со спецслужбами США хотел свернуть 
правительство России, за это и посадили ? 

1. Дело Ив Роше, когда обманом братья Навальные хотели перехва-
тить бизнес, - это все доказано. Отказ потом Ив Роше от претензий к 
Навальному,  - это только из-за угроз со стороны властей Франции и 
США в адрес Ив Роше.

2. Дело Кировлеса. Тоже все доказано. Пользуясь своим положени-
ем советника губернатора, Навальный соорудил простую коррупци-
онную схему. 

3. Можно говорить, что многие коррупционеры в России за такие 
же поступки не сидят? Можно. 

Можно говорить, что, если бы не политика, то Навального бы за это 
не посадили? Можно. 

https://t.me/kremlin_sekret/11819
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4. Но говорить, что Навальный не вор  и не коррупционер, или что 
это не доказано - это явная ложь.

5. Сейчас за что? Им создана сеть организаций, которые ставили 
своей целью массовые беспорядки. А у кого то в этом есть сомнения? 
Конечно это так.

6. Эти организации пытались максимально привлечь к незаконным 
политическим протестам подростков? Да. И это все известно. Зачем им 
нужны были подростки? Да чтобы использовать радикализм и жерт-
венность подростков и очень молодых. А это зачем? Да чтобы кровь 
пролилась и чтобы потом эту кровь повесить на власти. Ну это же и 
подлость и преступление. 

7. Поэтому те, кто говорят, что Навальный не виновен, - они явно 
лгут. Характерно, что Навального оправдывают только те, кто пытает-
ся замолчать и оправдать чудовищные преступления бандеровского 
режима на Украине. То есть те, кто лжет про якобы хорошую  Украину, 
точно те же лгут и про якобы хорошего Навального.

Кирилл Качур
С сегодняшнего дня Росгвардия обладает правом иметь на воору-

жении тяжёлую военную технику. Владимир Путин подписал соответ-
ствующие поправки в ФЗ от 03.07.2016 № 226 «О войсках националь-
ной гвардии Российской Федерации». Один из самых «быстрых» (по 
скорости принятия) законов в России за последнее время. 17 июля 
депутаты по указанию с АП внесли законопроект в Госдуму, 19 июля 
Госдума приняла закон, 28 июля его одобрил Совфед, а сегодня под-
писал Президент. На всё про всё чуть более двух недель. Акции Вик-
тора Золотова (вернее, стоящих рублёвских олигархов за ним) - мак-
симально вверх. Посмотрим, к чему это приведет, но точно ни к чему 
хорошему, зная о финансовой зависимости Виктора Васильевича от 
своих меценатов и их отношении к нашему государству и людям.

Скурлатов live
«Уничтожать без всякого сомнения». Нашего «полку» патриотов 

прибыло.                                                                                                                          
Директор православной радиостанции «Радонеж» Евгений Ники-

форов сказал - «на Украине болезнь так запущена, что уже никаки-
ми уговорами, переговорами, ничем там излечить невозможно, там 
возможна только хирургия».  «Поэтому ответом на эти выступления 
нацистов может быть одно — „Солнцепек“. Это нужно выжигать. Со-
вершенно. Мне скажут: „Ой, это не по-христиански“. По-христиан-
ски вполне. Просто этика для этих людей, они же себя позициониру-
ют как язычники, и получите как язычники. Поэтому для вас не но-
возаветная этика, а ветхозаветная Ильи Пророка, который лично 
взял и перерезал глотки 300 служителям Валаама. И с этими так же 
нужно — уничтожать без всякого сомнения», — считает Никифоров.                                                                                               
МОЛОДЕЦ. Собакам - собачья смерть. Рад также, что моё выражение 
-»терапия не поможет, только хирургия» стало «крылатым».

https://t.me/kirill_kachur/948
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ДШРГ Русич
Поэтому убивать надо всех врагов целиком (не смотреть  на пол и 

возраст ) 
Дети вырастают и мстят за родителей.

Анатолий Шарий
Денацификаторы рассказывают, как следует убивать украинских де-

тей.

Холмогоров
Нам нужен православный хардкор. Вон сейчас модно стало стоять 

на гвоздях, хотя польза от этого сомнительна. Сделайте модным сто-
ять на Всенощной молитве и держать пост. 

Только рассказывать об этом молодежи должны не благообразные 
старики и бабы, а те, кто вызовет у молодежи доверие и уважение: во-
ины, рокеры, рэпперы, спортики. 

Или те священники, которые могут словом зажечь сердца народа и 
пуканы его врагов, как Андрей Ткачев.

ЖИВОВ Z
Среди ключевых военных стратегий во время боевых действий еще 

Сунь-Цзы отмечал необходимость ослабления/уничтожения комму-
никаций врага с союзниками.

На этом фронте у нас вроде намечаются некоторые успехи. Времен-
ная дружба Украины и Польши против России, нет-нет, да дает трещи-
ны.

Число взаимных претензий растет, и если бы обе страны не были на 
железном поводке у США, они бы уже перегрызли друг другу горло.

Поляки считают западную Украину своей землей. Поляки требуют 
от Украины признания польского геноцида бандеровцами. На самом 
деле полякам гораздо интереснее сейчас вмешаться в конфликт на 
стороне России и разделить Украину. Но прокрустово ложе внешней 
политики не позволяет.

Польша - крупнейший военный и экономический хаб Украины, ее 
ахиллесова пята. В польских сми все чаще поверх тактической друж-
бы проступает стратегическая ненависть к Украине.

И вот что особенно интересно: легитимность нахождения западной 
Украины в составе современной независимой Украины зиждется на 
результатах ВОВ, и Ялтинских договоренностях. Но Украина вышла из 
исторического консенсуса победы СССР в ВОВ, как в юридическом, так 
и в культурном плане (снос памятников и тд).

Гарантом территориальной целостности Украины могла бы быть Рос-
сия, как правопреемник СССР. И она была таковой, пока Киев в односто-
роннем порядке не покинул договор о дружбе и сотрудничестве, на 
котором держалась Украинская легитимность и государственностью.

https://t.me/dshrg2/1119
https://t.me/ASupersharij/22193
https://t.me/holmogortalks/30327
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Иначе говоря, у бандеровцев никаких исторических и юридических 
прав на западную Украину нет, и никогда не было. Эти права были у 
СССР, и есть у Польши. 

И что же выберут поляки?! Ядерный замес с Россией, которой от 
Польши даром ничего не надо, или возврат исторических земель на 
которых к тому же был проведен геноцид поляков (а еще Русин, евре-
ев).

Старше Эдды
Если судить по докладу Всемирного банка, то за время СВО, Россия 

стала пятой экономикой мира (ВВП по паритету покупательной спо-
собности) и первой экономикой Европы. До четвёртого места, на кото-
ром находится Япония, мы не достаём совсем чуть-чуть, первая трой-
ка стран (Китай, США, Индия) лидирует с большим отрывом. 

Скажу больше, СВО и политическая воля, а у нас она есть кто бы 
чего не говорил, превратит нашу армию в самую современную, го-
товую к большой войне нового типа. Да,для этого нам надо еще бук-
вально продраться сквозь тернии, зато потом можно смело диктовать 
свою непреклонную волю, не опасаясь последствий. Главное нон-сто-
пом проводить работу над ошибками и не боятся признавать их. Так 
победимЪ!

Дмитрий Медведев
Россия остаётся пятой экономикой по паритету покупательной спо-

собности (данные Всемирного банка). Несмотря на безумные санкции 
и объявленную нам гибридную войну.

Навальный получил 19 лет.
Sic fata voluerunt.

Логика Маркова
Решение Путина заставить министерства брать для чиновников толь-

ко российские автомобили это настоящая революция. Это дополни-
тельно десятки или даже сотни тысяч машин производства в России. 
Это принуждение чиновников стать патриотами. Это и снижение со-
циальной напряженности в обществе.

Но это почти не обсуждается в обществе. Почему? Потому что в боль-
шинстве своем люди не верят, что Путину удастся пересадить чинов-
ников на российские автомобили. Большинство с горечью почти уве-
рены, что бюрократия победит президента. Ну посмотрим.

Старовойтов о политике
Не все решения властей являются политическими, даже если тако-

выми и кажутся. Часто политическими лозунгами прикрываются эко-
номические расчеты. Так произошло и с «Москвичем». Все, что мы 
сейчас слышим от политиков про то, что любить «Москвич» равно лю-
бить Родину - это не юродство, это создание рынка сбыта с помощью 

https://t.me/vysokygovorit/12435
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механизма государственной протекции. Логично, что в деле лоббиз-
ма депутаты в первых рядах. В данном случае помогают государству 
осуществлять протекционистские меры. Напомню, что после начала 
СВО французская группа «Рено» передала в собственность московско-
му правительству за символический один рубль завод «Москвич», а 
Минпромторгу РФ долю в «АвтоВАЗе». В следующем году «Москвич» 
планирует выпустить 100 тысяч автомобилей и их надо будет кому-то 
продать.

НЕЗЫГАРЬ
ЭКСПЕРТЫ/Незыгарь. 
Президент РФ Владимир Путин провел телефонный разговор с пре-

зидентом Турции Реджепом Тайипом Эрдоганом. Как пишет Sabah со 
ссылкой на канцелярию турецкого лидера, они договорились о визи-
те российского лидера в Турцию. Эрдоган ранее говорил, что ожидает 
его в августе. В Кремле конкретных дат не называли.

Политолог Максим Жаров:
Путин в Турцию не поедет. Откровенно говоря, ему там нечего де-

лать, нет соответствующей повестки. А вот Эрдоган приехать в Москву 
или Сочи для встречи с Путиным может. Особенно если провалятся 
«саудовский» переговорный трек по Украине и «формула мира» Зе-
ленского. И тогда возникнет необходимость обсудить «нейтральный» 
или «корейский» вариант, замораживающий на неопределенное вре-
мя СВО на Украине. Вот повестка-максимум, которую может предло-
жить Путину Эрдоган и которая является поводом для встречи. Все 
остальное — ни мифический газовый хаб, ни торги по поводу времен-
но удерживаемых лиц, ни вывод турецких войск из Сирии — темой 
для российско-турецкого саммита, интересной обеим сторонам и до-
статочной для того, чтобы одна из них приехала к другой, не являют-
ся.

Глава Политической экспертной группы Константин Калачев:
Турция рассчитывает на выработку конкретных предложений по воз-

обновлению «зерновой сделки. Более того, Эрдоган не отказывается 
от миротворца и посредника. Предполагаемый визит президента РФ 
Владимира Путина в Турцию, по мнению Анкары, должен продемон-
стрировать прогресс по теме «зерновой сделки», но конкретики пока 
нет, ибо Россия настаивает на выполнении ее условий. Всё это проис-
ходит на фоне сокращения товарооборота между двумя странами. 

Возможно, для Кремля было бы предпочтительнее принять Эрдо-
гана в Москве, показав, что центр международной политики сейчас 
находится именно здесь. 

Руководитель Агентства стратегических коммуникаций Вадим Са-
модуров:

Возможность встречи Путина и Эрдогана подтвердил Песков. Но с 
оговорками, что возможно не в Турции, и точная дата пока не опреде-
лена. Песков напомнил слова Путина, сказанные на саммите в Петер-
бурге о том, что в нынешней ситуации президент должен быть в стра-

https://t.me/russica2/53089
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не, и ему сейчас тяжело осуществлять какие-либо визиты. Причина, 
конечно, не в войне с Украиной, а в ордере на арест Владимира Пути-
на, выданном МУС. Таким образом, главный вопрос в данной ситуа-
ции, в какой степени Турция поддерживает римский статут, и как она 
относится к ордеру МУС. 

Встреча может состояться и в Сочи. Особенно, если обсуждаться бу-
дут не только сотрудничество в области энергетики, а гораздо более 
значимые для Турции вопросы, связанные с экспортом зерна. Для Пу-
тина зарубежный визит может стать хорошим имиджевым ходом. 

Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
Россия нуждается в Турции, но ни в коем случае не нуждается в том, 

чтобы Турция диктовала нам свои условия. Даже в мелочах. Турция 
нуждается в России. Но престиж Турции зависит от того, кто может на-
звать ее своим младшим союзником.

Турция хотела бы быть равноправной в отношениях с целым рядом 
могущественных партнеров. Это США, Евросоюз (не отдельные стра-
ны, а именно весь ЕС) Россия, Арабский мир (опять не отдельные стра-
ны, разве что КСА в отдельности), Иран. 

Почти любая из этих сил может считаться в чем-то крупнее и мощ-
нее Турции. Но каждая нуждается в Турции. Равноправие с партнера-
ми Эрдоган может соблюсти за счет многовекторности. Играя в друж-
бу, но не в подчинение со всеми. Поэтому он называет Путина своим 
другом - и утверждает, что тот обязательно приедет. Поэтому же Пу-
тин не будет спешить с визитом. 

На данный момент баланс смещен в пользу России. Мы разорвали 
зерновую сделку и выиграли. Турция очень хочет сделку вернуть, но 
давить на Россию не может. Попытка была сделана, но провалилась. 

Теперь прогноз. Визит, скорее всего, состоится. Но не в ближайшее 
время. И после очень важных и существенных успехов в СВО. Рань-
ше - он будет выглядеть как победа Эрдогана. А вот позже - как бла-
госклонность старшего партнера по отношению к Эрдогану и Турции, 
что и требуется.

Национальный Z Курс
Реджеп Тайип Эрдоган о возможном визите Владимира Путина в 

Турцию:
Точная дата ещё не определена. На данный момент этот вопрос про-

рабатывают главы МИД и разведки. Я надеюсь, что в результате их ра-
боты визит состоится в августе.

Умный еврей при губернаторе
У Блинкена в Америке пластинку заело. Опять «обвинил Россию в 

шантаже и подчеркнул, что голод не должен становиться оружием». И 
Боррель за ним вприпрыжку» надо, говорит, твердую, говорит, пози-
цию мирового сообщества.  

А Измаил уже того-с. Непригоден-с.

https://t.me/nationkurs/27015
https://t.me/governorsjew/7854
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Логика Маркова
США идут в дипломатическое наступление.
1. Встреча в Джиде КСА 5 и 6 августа. 
2. Индия, на G20 9 и 10 сентября.
3. Генассамблея ООН 18 19 сентября.
На всех них США и ЕС и Британия будут ставить главным вопросом 

заключение перемирия по Украине. Главная цель - после провала на-
ступления ВСУ не допустить наступления армии России. Утопить на-
ступление армии России в переговорах о мире.

BRIEF
Спецпосланник Китая по делам Евразии Ли Хуэй посетит Джидду 

для переговоров по Украине — МИД КНР.

Это ещё не конец
Китай едет в Саудовскую Аравию вовсе не для того, чтобы блокиро-

вать антироссийские резолюции.
Спецпосланника Ли Хуэя послала группа влиятельных промышлен-

ников КПК, чтобы согласовать единую позицию по украинскому во-
просу с Саудовской Аравией и Индией. Вот за это и будет главная дра-
ка. Даже глава МИ6 уже в Джидде.

Юрий Баранчик
Кроме того, надо понимать, что данный антироссийский саммит яв-

ляется лишь пробой пера. Главная цель – провести в конце текущего 
года или в следующем году антироссийский «саммит мира», на кото-
ром собрать десятки глав государств, которые бы выступили с осужде-
нием Москвы. Цель подобного рода мероприятий – добиться между-
народного осуждения России и на этом основании поставить вопрос 
об изгнании из международных организаций, прежде всего, Совбеза 
ООН. Тогда ничего не будет мешать Западу править мир по-новому, 
так, как они хотят.

Поэтому понятно, что на саммит надо чем-то отвечать. И тут есть 
два варианта реагирования. Первый – это остаться в рамках диплома-
тии. Провести свой саммит с выходом на ту резолюцию, которая бу-
дет устраивать нас, и попытаться замотать, замылить идею. На мой 
взгляд, это не просто тупиковый путь, но и наиболее проблемный, ко-
торый будет показывать нашу нерешительность  и неготовность отве-
чать жёстко. Второй – это военный ответ, с какой-нибудь знаковой ме-
дийной целью, типа, на зонтике мы вертели ваш саммит и вашу резо-
люцию.

Почему второй вариант ещё предпочтительней. Потому что под со-
усом этих антироссийских саммитов Запад создаёт ловушку – зама-
нивает нас в переговоры, но с невыгодных для нас позиций. Якобы за 
них весь мир, а мы вынуждены оправдываться и подстраиваться под 

https://t.me/logikamarkova/7653
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требования этого мира. Поэтому надо вести дело просто-напросто к 
уничтожению того политического субъекта, от имени которого хунта 
ведёт переговоры. Да, жёстко. Да, неприятно. Но кому сейчас легко?

Олег Царёв
«Из всех возможных вариантов сейчас разыгрывается самый пло-

хой. Хуже просто нет. Самый плохой, когда русские убивают русских»
Украинский политик Олег Царев много лет был народным депута-

том страны — он избирался в четыре созыва Верховной Рады. В 2014 
году Царев выдвигал свою кандидатуру на пост президента Украи-
ны, но в ходе разыгравшегося в том же году вооруженного конфлик-
та на востоке стране перешел на сторону «Народного ополчения Дон-
басса» и стал спикером парламента Новороссии (конфедерации Лу-
ганской и Донецкой республик). 

В интервью спецкору RTVI Алексею Сочневу Олег Царев рассказал  
о своей версии подоплеки конфликта на Украине: мистических «крас-
ных линиях» и договоренностях с США и Китаем.

Он придерживается мнения, что «накануне СВО Россией и США были 
установлены некие „правила“ будущего конфликта». Вот какие дово-
ды Царев приводит в поддержку этой версии:

 «Первое — это слабая реакция США на резкую смену риторики и по-
ведения России».

«Второе необычное — это то, что США, если вы помните начало 
СВО, ничего не делали. Наоборот, они вывели посольство из Киева 
во Львов, потом вообще в Польшу, призвали всех граждан США по-
кинуть Украину. Они демонтировали все электронное оборудование 
в посольстве. США не делали такого даже когда улетали из Кабула, 
то есть они не рассчитывали вернуться».

«Следующая странность. В интервью западным СМИ Валерий За-
лужный рассказывал, что США не давали разрешения бить по россий-
ским штабам с генералитетом на территории Украины, как и не дают 
разрешения бить по ряду российских территорий»;

«Заканчивая рассуждать про этот кроссворд, обращу внимание 
на то, как во время мятежа Пригожина вели себя США. <...> Бернс зво-
нит Нарышкину, поднимает с постели всех западных лидеров, и они 
делают заявления. Суть их сводится к тому, что красная линия вообще 
всего, что происходит в этом конфликте — это сохранение политиче-
ской стабильности в России».

Димитриев
Пролистывал ленту двухлетней давности и попалась такая цитата 

Джихата Яйджи, турецкого контр-адмирала и основателя турецкой 
морской доктрины: 

«...Как я уже говорил, США и Россия договорились по Казахстану, 
Сирии и Украине. Я нахожу романтичными и наивными тех людей, кто 
все еще думает, что США и Россия - враги»

https://t.me/mig41/28075
https://t.me/russ_orientalist/15200
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Он считал противостояние США и России искусственным. Иногда 
всплывают иллюстрации к этой версии. Что действия Штатов как ми-
нимум не очень враждебны России. Царев в эфире упоминает статью 
Аркина в Newsweek.

BRIEF
Взрыв, предварительно, произошел в районе Крымского моста 
Местные жители указывают, что слышали громкий взрыв в районе 

населенного пункта Яковенково. Сообщается, что, возможно, место 
происшествия рядом с Крымским мостом, сообщает Readovka. Офи-
циальных подтверждений на данный момент нет.

https://t.me/rusbrief/1428715
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ПЯТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Атака дронов в Керченском проливе,
• Танкер Sig,
• Теперь война начнется по-настоящему,
• Как будет сидеть Навальный,
• Как сидит Стрелков,
• Продолжение страданий по киевскому гербу СССР,
• Международные новости

Рыбарь
Как мы и предполагали днём, ВСУ вновь атаковали российские тер-

ритории беспилотниками: в очередной раз целью удара стал Крым-
ский мост.

Сообщают об отражении налёта как воздушных, так и морских дро-
нов. Крымский канал сообщает, что один из беспилотников, предпо-
ложительно, врезался в боновое ограждение.

На самом мосту отключено освещение в рамках светомаскировки, 
движение перекрыто, а силы ПВО работают в полной боевой готовно-
сти.

Николай Стариков
Киевский режим и англосаксы массированно атакуют беспилотны-

ми надводными дронами Крымский мост.

МАРДАН
Самое время нанести встречный удар Искандерами по Киеву.

Логика Маркова
На Крымский мост прямо сейчас опять идет атака морских и воз-

душных дронов. Мост перекрыт, на нем погашен свет. На подступах 
к мосту идёт битва в стиле 21 века. Так Россия входит в 21 век. Вроде 
атаку удалось отбить. Крымский мост это символ цивилизации.

Readovka
Олег Крючков заявляет, что на данный момент в районе моста объ-

явлена угроза атаки, однако «громкие звуки, которые слышали жите-
ли Керчи к Крымскому мосту отношения не имели».

Уточняется, что движение по мосту возобновится после снятия угро-
зы.

Рыбарь
Понятно, что паника ни к чему, и, говоря об отсутствии каких-либо 

https://t.me/rybar/50435
https://t.me/nstarikovru/39319
https://t.me/mardanaka/15578
https://t.me/logikamarkova/7663
https://t.me/readovkanews/63729
https://t.me/rybar/50436
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взрывов, советник главы Крыма пытается успокоить граждан. Однако 
иногда такая позиция выходит боком, как это было утром с БДК в Но-
вороссийске. Надеемся, что сейчас всё подкреплено фактами.

Рамзай
Постоянные атаки морских дронов ВСУ на корабли ВМФ России, тор-

говые суда и береговые объекты имеют одной из основных своих  це-
лей -  парализовать судоходство в российском сегменте Чёрного моря.

Крымский канал
Близкий к Росморречфлоту источник сообщает, что морской дрон 

врезался в танкер на расстоянии 30 миль от Керченского пролива.

BRIEF
В результате атаки морскими беспилотниками в Керченском проли-

ве мог быть поврежден российский танкер-химовоз SIG, который при-
шел из Турции.

Zаписки мичмана Птичкина
ВСУ ударили катером-камикадзе по турецкому танкеру близ Кры-

ма. 
Поезда перед Крымским мостом стоят уже более получаса.

Рыбарь
Информация про попадание в танкер Sig подтверждается. Экипаж 

жив, но затопило машинное отделение.
Также средствами ПВО был сбит как минимум один беспилотник, 

который упал в районе Крымского моста.
Сейчас обстановка стабилизировалась, но в Чёрном море отмеча-

ется активность противника, так что атаки могут возобновиться.

Платон Беседин
Удар дроном в танкер, а не в Крымский мост, как и говорилось. Оче-

редной террористический акт Украины. Против мирных. На этот раз 
против мирного судна. 

Методы борьбы против террористов? Уничтожение – ответит боль-
шинство. Есть и другое. Трифонов писал, что терроризма прежде все-
го нужно лишить паблисити. Возможно ли это в мире-матрице? 

Выводы делайте сами.

Старая площадь
Целью нового теракта со стороны ВСУ стал гражданский танкер Sig, 

перевозящий нефтепродукты. Южнее Крымского моста украинские 
беспилотники атаковали судно. Экипаж не пострадал. Танкер плани-
руют отбуксировать на берег. 

https://t.me/ramzayiegokomanda/3789
https://t.me/fcpeshka/9622
https://t.me/rusbrief/142892
https://t.me/rusfleet/9123
https://t.me/rybar/50437
https://t.me/pbesedin/2432
https://t.me/staraya/11653
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Но вряд ли это станет главной темой на следующем заседании в 
ООН. Это ведь пострадал российский гражданский танкер, а значит 
вполне можно. 

Примечательно, что точно так же могли бы вести себя корабли Чер-
номорского флота последний год в отношении украинских кораблей. 
Но в этом и отличие российской власти от террористов на Банковой в 
Киеве, которые не могут в честном противостоянии победить и поэто-
му атакуют незащищенные гражданские суда.

ВЧК-ОГПУ
Танкер «Сиг», по которому удар нанес водный дрон, доставлял ави-

ационное топливо из Крыма в Сирию, за что был включен США в санк-
ционные списки.

Рыбарь
Судно шло от берегов Сирийской Арабской Республики, куда достав-

ляло нефтепродукты для нужд российской группировки. Судя по все-
му, попадание именно по этому танкеру назвать случайностью нель-
зя.

Подобная атака преследует цели не только принудить Россию к воз-
вращению к позорной зерновой сделке, но и частично поставить под 
угрозу логистические возможности ВС РФ на Ближнем Востоке.

Сладков +
НЕМОРСКАЯ СТРАНА АТАКУЕТ МОРСКУЮ ДЕРЖАВУ НА ВОДЕ. 

ЖИВОВ Z
Ночная атака российского танкера была проведена в строгом со-

ответствии с логикой, которую я вчера изложил. Задача противника 
— исключить возможность российского судоходства в Чёрном море. 
Сделать его опасным и нерентабельным. Нас пытаются выдавить из 
Чёрного моря. Поддаться террористическому шантажу и вернуться в 
зерновую сделку значит лишиться суверенитета в этом регионе. Ин-
фраструктуру украинских портов надо уничтожать целиком, а Одессу 
и Николаев возвращать в наши военные планы.

Русский таранстасъ
Одному мне кажется, что ВМФ ждет пересмотр концепции суще-

ствования по итогам СВО, вот как в свое время пересмотрели атаки 
колоннами, каре и сомкнутым строем?

Комиссар Исчезает
Существенная разница между Россией и Украиной прямо сейчас со-

стоит в том, что Украина нажимает на уязвимые места России, а Рос-
сия на уязвимые места Украины не нажимает.

https://t.me/vchkogpu/40548
https://t.me/rybar/50438
https://t.me/Sladkov_plus/8293
https://t.me/zhivoff/10363
https://t.me/DmitriySteshin/8593
https://t.me/komissarischezaet/437


ОГЛАВЛЕНИЕ 772ПЯТОЕ АВГУСТА

Тарасы Гестапенки атакуют наши мосты, наши корабли, наши заво-
ды, наших людей. А нам нужны мосты, нужны корабли и заводы, и уж 
тем более нужны люди. 

А что делает Россия?
Россия воздействует (обобщенно формулируя) на украинских сол-

дат. 
Но Украине наплевать на своих солдат. Часть из них вообще рус-

ские, то есть чужие для нее, и даже те, кто свои - те все равно холопы 
при панах, их задача - умирать, для того и тотальная мобилизация с 
полным пренебрежением к масштабу жертв.

Россия воздействует на украинское оружие. 
Но Украина воюет, исходя из идеи, что ей привезут новое оружие, а 

потом еще и еще. Вы же на Западе, мол, подписались, что вы отныне 
и навсегда за нашу свободу и демократию, против русских гитлеров, 
так платить же вам не переплатить.

Россия воздействует на украинскую инфраструктуру, на все эти пор-
ты и заводы. 

Но Украине не нужна больше никакая инфраструктура. Конечно, 
удобнее возить зерно из Одессы, а танки ремонтировать в Харькове, 
но если это не выйдет - что ж, значит, танки отремонтируют в Польше, 
а зерном займется Румыния или кто там еще поблизости. Уже неваж-
но. 

Это Россия хочет продолжать жить на собственной земле и зани-
маться собственной экономикой - плохо ли, хорошо ли, правильно, 
неправильно, но хочет.

Украина же хочет просто переехать на Запад, оставив на своей тер-
ритории одну линию фронта и обслуживающий ее персонал, - потому 
что это и есть та единственно возможная миссия, во имя которой ей 
разрешают этот переезд.

Им больше ничего не нужно там, где они жили.
Им ничто не дорого, кроме права на почетную релокацию, именно 

поэтому они с такой легкостью отказываются от любых компромис-
сов, ровно как та мнимая мать у царя Соломона с чужим младенцем.

Это не их земля. Их земля в Торонто, а тут всего лишь тяжелая кро-
вавая работа, чтобы заслужить себе Торонто - или Лондон, это для тех, 
кто летит высоко.

И вот этот переезд в Лондон - и есть то уникальное уязвимое место, 
на которое могла бы воздействовать Россия.

Россия - если иметь целью своей победить - должна доказать верх-
ней тысяче украинских начальников, что Лондона не будет. Что они не 
доедут.

Что у них не получится сжечь бывшую свою страну, используя веч-
ный миф о «противостоянии северным варварам» - и торжественно 
въехать в новую жизнь.

И тогда, примерно на второй сотне начальников, вдруг окажется, 
что компромисс очень даже возможен. Что можно придумать целое 
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море способов пойти навстречу России. 
Миллион солдат, десятки городов, заводов, портов, сотни военных 

баз и складов - ни один пункт из этого списка не убедит Украину, а вот 
начальники - они важные, они штучные (по крайней мере, для самих 
себя), они и закончиться могут. Это не рядовые несчастные людишки, 
пойманные на улице и похоронные в запорожской степи, чтобы пока-
зать газете Daily Telegraph героический контрнаступ.

Но Россия добрая, Россия кот Леопольд.
Россия ищет свою победу под фонарем, а не там, где она спрятана, 

а именно в киевских кабинетах мошенников и террористов.
У нас очень много есть всего того, что нам жалко терять.
А им терять нечего. Кроме самих себя, драгоценных.

Политджойстик/Politjoystic
Уже не события в зоне СВО становятся в топ - лент, а атаки украинско 

- натовских БПЛА. С одной стороны, это признак того, что Киев отвле-
кает запад и своих граждан от контрнаступа, топчушегося на месте. С 
другой, пытается вызвать панику в России. С третьей, вся гражданская 
инфракструктура будущего и тактика боевых действий будущего свя-
заны с беспилотниками и мы сейчас получаем колоссальный опыт за-
щиты от них, создания их и управления ими. Морские атаки - это пока 
сложная задача и решается не так эффективно, как противодействие 
воздушным БПЛА, но и в этом направлении мы создадим комплекс-
ные оборонительные системы и будем первыми в мире.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Этой ночью в Керченском проливе был атакован нефтяной танкер 

РФ «SIG». 
Глава СБУ Малюк официально взял ответственность за эту опера-

цию на свое ведомство и предупредил, что подобные атаки продол-
жаться. 

Основная задача режима Зеленского - терактами посеять панику на 
полуострове Крым и спровоцировать эвакуацию людей. 

Крымский мост - цель номер один.

Старше Эдды
Помню как появились заявления о том, что хохол может осуществить 

провокацию на ЗАЭС, некоторые морщили носики и разглагольствова-
ли, что это мол все российская пропаганда, а украинцы не будут зара-
жать «свою» территорию. 

Даже когда хохол подорвал дамбу Каховского водохранилища, на-
шлись сомневающиеся в причастности Киева к данному теракту. Се-
годня ночью враг атаковал нефтяной танкер, с целью вызвать эколо-
гическую катастрофу в Чёрном море и официально признал данный 
факт. Надеюсь, что теперь мнящим себя умными, но вечно сомнева-
ющимися в словах российских СМИ больше не нужно будет доказа-

https://t.me/politjoystic/33646
https://t.me/The_Kyva/5831
https://t.me/vysokygovorit/12447
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тельств того, что киевская верхушка, это реальный паразит, готовый 
пойти на абсолютно любое преступление, дабы  продлить время сво-
его безбедного существования.

Kotsnews
Судя по видео с вражеского морского дрона, удар по гражданскому 

танкеру был не случайным. Киев целенаправленно атаковал его. 
Сейчас Украина может сколько угодно называть Sig вспомогатель-

ным судном ВМФ России. Но по факту - это террористическая атака на 
гражданский корабль, который просто стоял на якоре.

Никакого отношения к боевым действиям на Украине он не имел. 
Так террористы в Чечне снимали подрывы нашей бронетехники для 
отчета перед своими спонсорами и кураторами.

МАРДАН
Сразу после выхода России из зерновой сделки обсуждалась следу-

ющая дилемма. 
Если западная коалиция сделает вид, что ничего не изменилось и 

отправит сухогрузы в зерном, нам придется их топить. Если нам при-
дется топить торговые суда, это подорвет наши усилия на дипломати-
ческом фронте.

Дилемма эта возникла изначально, когда Россия начала военную 
кампанию в режиме «спецоперации» - ограниченных боевых действий 
вроде режима КТО, который 10 лет назад часто объявлялся в отдель-
ных районах Северного Кавказа.

СВО - задало жесткую ограничительную рамку, сломать которую со-
всем не так просто, как кажется. Дипломатическая риторика очень пре-
вращается в публичные обязательства, которые фиксируются и пре-
кращаются в «правила».

Западная коалиция выбрала иную идеологическую концепцию - 
«всенародной войны с агрессором». Эта концепция позволяет прини-
мать максимально жесткие решения как внутри украинского государ-
ства (насильственная мобилизация, внутренний террор), так и в воен-
ной сфере (террористические акты внутри России, убийства пленных, 
целенаправленное разжигание ненависти к России и русским в раз-
ных странах мира).

Формат «войны с агрессором» - оправдывает всё. По крайней мере 
- пока.

Атака морскими беспилотниками на российское торговое судно из 
этой же области. 

Украине даже нет нужды объясняться с «мировым сообществом». 
Тем более, что цель была указана американской разведкой - «СИГ» во-
зит топливо в Сирию и находится под американскими санкциями. Ста-
ло быть - можно.

Поскольку для России стратегически важно обеспечить безопас-
ность судоходства через Азовский пролив и в целом в Восточной ча-

https://t.me/sashakots/41449
https://t.me/mardanaka/15583
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сти Чёрного моря, из рамок СВО всё равно придётся выходить. Ракет-
ные удары по Рени и Измаилу - это только очень осторожные попытки 
прощупать почву «настоящей войны», где транспортная инфраструк-
тура врага является приоритетной целью для атак и уничтожается в 
первые часы.

Пресловутые «центры управления на Украине» - из той же области. 
Удар по Николаевской администрации 29 марта 2022 года - был 

правильным предупреждением противнику. Но потом нарисовались 
Стамбульские соглашения и результаты акции были обнулены.

После ночного нападения на российский танкер, снова возникает 
вопрос о целесообразности ограничений, в которых вынуждены дей-
ствовать наши военные.

Азовские порты - это 40 млн тонн грузоперевозок. 
   - Ростовский - 26 млн. т, из них 7 млн. т нефтепродуктов;
   - Азовский - 11 млн. т, транспортировка нефтепродуктов не осу-

ществляется;
   - Таганрогский - 3 млн. т, транспортировка нефтепродуктов не осу-

ществляется.
Крупнейший порт РФ на Черном море - Новороссийский - 208 млн. 

т. Но, из этих 208 млн. только 38 млн. т - сухие грузы, в первую очередь 
зерно. Остальное - нефтепродукты и контейнеры.

Экономические приоритеты - чувствительное место Москвы. Эко-
номическая стабильность внутри России - основа внутриполитической 
стратегии Кремля. 

Ответ на украинскую атаку будет жестким, но что важно - не одно-
кратным. Начиная с 6 августа 2023 года кризис выходит на совершен-
но новый уровень. 

Никаких «ударов возмездия» больше не будет. Начинается настоя-
щая война.

Дмитрий Медведев
Ублюдки и выродки понимают только жестокость и силу.
Видимо, им мало ударов по Одессе, Измаилу и др.
Если киевская мразь хочет устроить экологическую катастрофу в Чёр-

ном море, она должна получить её на той части их территории, кото-
рая скоро отвалится Польше и которая будет смердеть после этого ве-
ками.

Это будет для них окончательное решение по зерновой сделке…

МИГ России
Посты Медведева как-то уже не впечатляют. Нужны войсы, как у 

дяди Жени. А потом можно и тик-ток.

Лев Вершинин
Любо-дорого посмотреть с какой экспрессией красноречивый за-

https://t.me/medvedev_telegram/368
https://t.me/mig41/28098
https://t.me/putnik1lv/4508
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меститель председателя СБ РФ не ворочает мешки...

Старше Эдды
Всегда удивлялся, зачем кому-то грозить в интернетах, не важно раз-

борка это между двумя индивидуумами, либо речь идёт о политиках 
высокого ранга. Надо не грозить, надо делать. 

Понятно, что Дунайские порты Украины ещё далеки от того состо-
яния когда можно заявить: Дунайских портов больше не существует. 
Тоже самое касается Черноморских портов Киева. Ракеты и Герани, вот 
это действительно важный довод и методичные полеты этих вальки-
рий не только окончательно завершат «зерновую сделку», но и мак-
симально осложнят работу безэкипажных катеров ВМСУ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Итак, зерновую сделку мы прекратили и судя по всему это принуж-

дение к возврату в неё. 
В принципе ситуация становится понятной. Хохлы не сами всё это 

придумали, я имею ввиду атаковать гражданские суда. У них очень 
много на этот счёт советников и спонсоров. Дроны - то все импорт-
ные, украина сейчас производить практически ничего не способна,а 
уж морские дроны подавно. 

Задача НАТО сделать судоходство российских кораблей в Черном 
море крайне опасным. Не только военных как вы, поняли. Даже если 
мы разнесём все порты и всё побережье украины,запускать дроны бу-
дут под шумок с других территорий. Я имею ввиду естественно стра-
ны НАТО имеющие выход в море. Поэтому прекратить все это можно 
только отрезав украину от Чёрного моря, освободив Одессу и Никола-
ев.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Задают вопрос как освобождение Одессы и Николаева остановят 

Запад не запускать морские дроны с других западных стран, имею-
щих выход в Чёрное море?

Элементарно. НАТО не является стороной конфликта, как они за-
являют и избегают прямого столкновения с РФ, так как это может при-
вести к непредсказуемым последствиям. Сейчас НАТО пользуется тем, 
что у украины есть выход в Чёрное море. Прикрываясь этим, они мо-
гут спокойно всё списывать на ВСУ. Мол: «а мы чего? Мы ничего, это 
вон всё украина». Когда украина лишится выхода в Черное море, то 
оправдать атаку иностранных морских дронов на российские корабли 
будет невозможно. Либо это уже прямое столкновение военного бло-
ка НАТО с РФ.

Освобождение Одессы и Николаева полностью снимает морскую 
осаду с нашего Черноморского флота. Как гражданского, так и военно-
го. А так же снимает угрозу атаки Крымского моста морскими беспи-
лотниками. 

https://t.me/vysokygovorit/12448
https://t.me/notes_veterans/11303
https://t.me/notes_veterans/11308
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Либо приведет к войне с НАТО, если они продолжат атаковать наши 
корабли и инфраструктуру по морю. 

В общем лишив украину Черного моря мы снимаем очень много 
проблем в Черном море.

Олег Царёв
Таким образом Украина показывает, что судоходство в российские и 

крымские порты Черного моря является отныне небезопасным даже 
для гражданских судов. Тем более, что каждое такое судно, в отличие 
от военных кораблей, трудно будет защитить от атаки дронами. Для 
этого нужно будет формировать целые конвои, как во Вторую Миро-
вую войну. Фактически такие удары можно рассматривать как попыт-
ка силовым путем побудить РФ вернуться в зерновую сделку, показы-
вая россиянам, что, в противном случае, судоходство и в их порты ока-
жется под угрозой. 

С другой стороны, РФ в ответ может обвинить Украину в пиратстве. 
На Запад, скорее всего, эти обвинения впечатления не произведут (по 
крайней мере, вряд ли будут публичные заявления с осуждением ата-
ки на танкер), но на страны «глобального юга», теоретически, могут 
подействовать. Тем более, что черноморские порты РФ являются ос-
новными для экспорта российского продовольствия.

И этот фактор может быть использован Россией для влияния на по-
зицию незападных стран накануне встречи по мирному урегулирова-
нию в Саудовской Аравии. На которой Украина и Запад рассчитыва-
ли привлечь на свою сторону «глобальный юг». Удар по танкеру эту 
задачу, как минимум, не упрощает. При этом «глобальный юг» мо-
жет усилить давление как на Запад, так и на РФ с целью возобновить 
«зерновую сделку» при одновременном снятии санкции с российско-
го экспорта продовольствия и удобрений (чего Москва, собственно, и 
добивается). 

Также, наверняка, атака на танкер будет использована РФ как повод 
для обоснования новых ударов по портовой инфраструктуре Украины. 
А также, возможно, и по торговым судам, если они вдруг решат идти 
в украинские морские порты.

Тем более, что, как показывает пример тех же FPV-дронов, Россия 
быстро перенимает у Украины технологии ведения войны. И появле-
ние у РФ своего флота морских ударных беспилотников является лишь 
делом времени.

Объясняет Readovka
Киев превращается в Тортугу: угроза гражданскому судоходству в 

Чёрном море требует немедленного ответа
Целенаправленная атака гражданского танкера, совершавшего ру-

тинный рейс — это болезненный удар, но ожидаемый. 
Буквально вчера мы писали о том, что противник не остановится на 

попытках ударить по базам флота и что русский экспорт и импорт че-
рез черноморские порты под угрозой.

https://t.me/olegtsarov/7581
https://t.me/readovkaru/3957
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В то же время коллеги уточнили, насколько важной для России яв-
ляется эта транспортная артерия.

С точки зрения расстановки сил на море и возможностей сторон ни-
чего не изменилось.

В Киеве просто продемонстрировали нам, что это не досужие ди-
ванные рассуждения, а новая реальность.

С ней надо что-то делать, иначе ущерб будет тяжелейший.
Задача всё та же: установить контроль над акваторией Чёрного моря. 

Нужно научиться обнаруживать и уничтожать вражеские беспилотни-
ки на дальних рубежах. Требуется восстановить и модернизировать 
разведывательный компонент морской авиации. И, конечно же, мы 
должны взять Одессу.

Можно сколько угодно обвинять Киев в пиратстве, но пока у врага 
имеется такая возможность — он будет наносить нам урон.

Так что комплексное решение у этой проблемы лишь одно — вы-
рвать у змеи жало. Или просто отрубить ей голову. Тоже вариант.

Логика Маркова
Цели ночной атаки. 1. Заблокировать экспорт нефти из России. 2. 

Заблокировать экспорт зерна из России. 3. Спровоцировать Россию на 
удары по торговым иностранным судам, идущим в украинские порты. 

Ночная атака СБУ оказывается имела главной целью не Крымский 
мост, а российский нефтяной танкер SIG. Он стоял на якорной стоянке, 
пустой, получил пробоину, угрозы затопления нет. А атака на Крым-
ский мост была скорее дополнительной, с целью пиара атаки на тан-
кер. 

Цель атаки на танкер - сделать так, чтобы международные банки от-
казывались страховать российские суда. И таким образом Зеленский 
планирует сорвать экспорт российской нефти и экспорт российского 
зерна.

Это новый уровень эскалации. Украина начала атаки на торговые 
суда. Как вы помните, в прошлом году США начали атаки на инфра-
структуру, взорвав газопровод Северный Поток. Россия не ответила 
тогда. Теперь по согласованию с Вашингтоном и Лондоном Украина 
начала атаки на торговые суда.

Россия ответит или опять диверсионная война будет идти с одной 
только стороны? Скорее не ответит.

То, что Россия не отвечает, в мире, конечно, рассматривается как 
проявление слабости России. А руководство Россия так показывает 
свою цивилизованность.

Рой ТВ - Максим Калашников
Киев обьявил черноморские гавани РФ под ударом. Он пытается 

прервать торговое судоходство РФ. 
А вот Москва ничего подобного не делала и не делает. И нет у нее 

для ответа ни робокатеров, ни боевых экранопланов (их с 2006 года 

https://t.me/logikamarkova/7666
https://t.me/roy_tv_mk/5143
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обещали строить), и сам ЧФ загнан в базы. И морскую ракетоносную 
авиацию не возродили со времен Союза. 

Война переходит в новую сферу. А участь безвольных слизней в ней 
позорна...

Что-то знаю / Павел Данилин
Так как ВМС Украины и ВСУ занимаются пиратством, необходибо 

и относться к ним соответственно. Вешать на реях, конечно, это про-
шлое. Но уничтожить все портовые сооружения в Одессе, Изюме и 
Николаеве - это полдела. Надо уничтожить и тех, кто принимает реше-
ния о пиратских нападениях на гражданские суда и объекты граждан-
ской инфраструктуры России.

А Одессу, Измаил (верно поправили) и Николаев хорошо бы взять 
под контроль ВС РФ.

Пинта разума
Ночной удар по танкеру «Сиг», а также последовавшее объявление 

украинской «Госгидрографии» небезопасной акватории шести рос-
сийских портов Чёрного моря (Анапа, Новороссийск, Геленджик, Ту-
апсе, Сочи и Тамань) фактически не оставляет России выбора: или су-
щественные экспортные потери, или полноценная инфраструктурная 
война против Украины.

Причём не её лайтовый вариант, который осуществлялся в прошлом 
году путём ударов по энергетической инфраструктуре и в этом году по 
портовой. А тотальный, который подразмевает методичный «вынос» 
промышленности, энергетики и коммуникаций. Потом это придётся 
восстанавливать, однако сейчас придётся уничтожать.

И если кто-то надеется, что промышленность и инфраструктура на 
территории бывшей УССР когда-нибудь достанется России, то этого не 
будет. Взорвут до подхода российской армии. Поэтому лучше мы сами, 
а потом построим заново. Хотя, даже в тотальной инфраструктурной 
войне могут быть этапы.

Если с чего-то надо начинать, то с мостов через Днепр, падение ко-
торых обрекает группировку ВСУ на левом берегу Днепра на скорую 
гибель или полную капитуляцию. Разумных объяснений, почему этого 
не делается, не существует. Последствия неуничтожения мостов - это 
тысячи погибших и раненых российских военных. Может, хотя бы по-
сле танкера начнут?

Логика Маркова
16:21 Киев объявил с 4 августа зоной военной угрозы порты России 

на Чёрном море, Сочи, Анапа, Геленджик, Туапсе, Тамань, Новорос-
сийск. И сразу атаковали танкер.

В руководстве Украины надеются, что это сорвёт торговлю России 
через эти порты с внешним миром. Во всяком случае, иностранные 
корабли теперь в эти порты ходить не будут. Наверное, так и будет.

https://t.me/ctotoznayu/4766
https://t.me/pintofmind/3303
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Опять Украина и её руководство в лице США и Британии опередили 
Россию на лестнице эскалации. То есть они первые начали удары по 
торговым кораблям.

Учитывая, что торговля России с внешним миром через море выше, 
чем торговля Украины на порядок, такая парализация морской торгов-
ли выгодна прежде всего руководству Украины и их гегемону в лице 
США и Британии.

А если Россия хочет победить, она должна наступать. И должна опе-
режать на лестнице эскалации. Бей первым! Если надеешься победить. 
В обороне войны не выигрывают.

Ответить ударами по торговым кораблям реального агрессора, США 
и Британии, в России и не мечтают.

АДЕКВАТ Z
В госдепартаменте включили образцовую дурочку: не понимаем, 

чего конкретно Россия хочет за восстановление зерновой сделки, про-
сим об этом рассказать и типа готовы поспособствовать.

Можно было бы уверенно сказать, что это не более чем пропаган-
дистская риторика, рассчитанная на самых наивных, если бы не нюанс: 
огромная, порядка половины, доля запертого на сопредельной тер-
ритории зерна произведена и принадлежит американским аграрным 
корпорациям, перед началом дебандеризации успевшим там скупить 
до черта земли. И убытки текущие (от невозможности вывезти) и по-
тенциальные (от бессмысленности сеять) - в той же пропорции убыт-
ки этих лавок. Имеющих вполне ненулевой лоббистский потенциал.

И вот если (еще раз подчеркну - именно если, не считаю этот сце-
нарий базовым) наши много раз оглашенные условия все же будут 
выполнены, можно будет с большой уверенностью сказать, что вот 
этот корпоративный интерес на стороне противника перевесил мно-
гие другие соображения.

Сам этот интерес, к слову, можно сформулировать как «успеть урвать 
напоследок», потому что по мере движения фронта вряд ли кто-то бу-
дет считаться с правами западных собственников земли по укрозако-
нодательству. В освобожденной части Запорожской области, напри-
мер, таких собственников не могло не быть чисто статистически, но ни-
каких признаков реализации ими своих «прав» не видно второй год: 
земля прекрасно обрабатывается без их участия и не в их пользу.

Мария Захарова
Комментарий официального представителя МИД России М.В.Заха-

ровой в связи с украинской террористической атакой против граждан-
ского судна

В ночь с 4 на 5 августа с использованием безэкипажного морско-
го дрона было атаковано российское гражданское судно, находивше-
еся на рейде близ Керченского пролива. По предварительным дан-
ным, морской танкер «Сиг» получил пробоину в области машинного 
отделения, в результате чего потерял способность передвигаться са-

https://t.me/politadequate/7802
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мостоятельно. По счастливой случайности экипаж танкера не постра-
дал. Проводится спасательная операция.

Ответственность за теракт уже фактически взяла на себя СБУ в лице 
её председателя В.Малюка, который со свойственной укронацистам 
бесчеловечностью назвал нацеленный на убийство безоружных мир-
ных людей циничный теракт «законным, логичным и эффективным 
шагом». Международное сообщество может ещё раз воочию убедить-
ся в том, какую «законность» исповедуют в Киеве.

Решительно осуждаем террористическую атаку гражданского суд-
на, которая грозила не только гибелью его экипажу, но и несла угрозу 
масштабной экологической катастрофы.

Киевский режим, не встречая осуждения со стороны западных стран 
и международных организаций, активно применяет всё новые терро-
ристические методы, на этот раз в акватории Чёрного моря.

Подобным варварским акциям не может быть оправдания, они не 
останутся без ответа, их авторы и исполнители неминуемо понесут на-
казание.

Что-то знаю / Павел Данилин
Украинские прыжки и ужимки с беспилотниками хороши до тех пор, 

пока они не ввалят в бочину какого-нибудь британского или турецко-
го коммерческого судна свой заряд тротила. Ну, просто по ошибке. 
Или из врожденного дебилизма. В общем, все эти их метания на Чер-
ном море - больше от бессилия. Хотя и неприятно, следует признать. 
И опасно.

Скурлатов live
Сегодня суббота, 5 августа. Разгар летнего отдыха и отпусков. Мил-

лионы россиян набираются сил в Крыму, Анапе, Сочи, других россий-
ских курортах. В информационном поле пустота. На СВО продолжа-
ются гаденькие попытки хохлов провести хоть какой-то значимый те-
ракт. Но не «выходит каменный цветок». Во внутриполе практически 
незамеченной осталась новость о приговоре «берлинскому пациен-
ту». Предвыборная «борьба» в целом никому кроме политтехнологов 
неинтересна. По сему Редакция тоже решила немного расслабиться и 
уменьшить количество постов, пока «тишь и гладь». Всем приятного 
отдыха. На фото - Ялта вчера. Воздух +27, вода  +24.

Национальный Z Курс
Надводный беспилотник обнаружен в акватории Севастополя, со-

общил Развожаев. 
В данный момент дрон продолжает движение. Принимаются все 

необходимые меры по его уничтожению. Спецслужбами принято ре-
шение об ограничении движения яликов из Балаклавы на пляжи и об-
ратно. 

Эвакуироваться с пляжей не надо, ситуация находится полностью 
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под контролем флота.

Николай Стариков
Надводный британский беспилотник, обнаруженный в открытом 

море в районе Севастополя, уничтожен. Движение водного транспор-
та возобновлено, 

Но англичане не уймутся, пока не будут лишены физической воз-
можности выпускать эти надводные дроны со своей базы под Одес-
сой и Очаковым.

ВЧК-ОГПУ
«Море закрыто?» «Вояки дали в связи с СВО»
У Севастополя остановлено морское движение из-за водных дро-

нов

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Режим Зеленского в ближайшие два месяца запланировал и под-

готовил сотни ударов беспилотниками по Крымскому мосту, а также 
террористические акты на самом полуострове. 

Киев уже официально объявил о военной угрозе шести российским 
портам в акватории Черного моря. 

Физическое уничтожение террориста Зеленского и его окружения 
позволит избежать запаланированной трагедии.

Смерть террористу Зеленскому.

Скабеева
Зеленский заявляет, что плевать хотел на обещания, не наносить 

удары по России, которые давал Байдену. Какой хозяин, такая и соба-
ка. 

‘Был сегодня доклад руководителя СБУ Малыша. Содержание не 
буду озвучивать. Скажу только, что все мы благодарны Службе безо-
пасности Украины за возвращение войны назад – государству-агрес-
сору.’

Логика Маркова
Мощные удары ракетами по многим городам Украины сегодня. Лич-

но у меня это особой радости не вызывает. Конечно, эти удары имеют 
военную необходимость. Но эти удары выглядят как сублимация от-
сутствия наступления. Нужно наступать. Нужно освобождать крупные 
города. Если нет сил наступать, - значит нужно силы эти создать, при-
няв серьезные решения.

Нужно не бить по Харькову и Одессе издалека, а брать эти города и 
освобождать наших людей там от той секты, которая украла у них пра-
во думать.

https://t.me/nstarikovru/39329
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ZERGULIO
Зеленский признал удар Калибрами и Кинжалами по заводу «Мо-

тор Сич» (Запорожье) и по Хмельницкой области (аэродром). На ви-
део выглядел печальным. Неужели повреждённый танкер больше не 
радует?

Тем временем, в небо поднялись «стратеги».

МАРДАН
Больше никаких ударов возмездия. Только рутинные ежедневные 

ракетные удары. Как сегодня. По Киевской, Житомирской, Хмельниц-
кой областям. Хотели настоящей войны? Получите войну.

Сладков +
ПОД ДОНЕЦКОМ НАСТУПАЕМ У КРАСНОГОРОВКИ. ПОЧЕМУ ЭТО ПРЕ-

КРАСНО:
1. Красногоровка — это осиное гнездо ВСУ. Донбасский город, пре-

вращенный украинцами в крепость, и это под Донецком. Его надо осво-
бождать.

2. Украинцы бегут с насиженных мест, не то моральное состояние 
у них, что было раньше. Сегодня 5-я бригада вырвала у них ротный 
опорный пункт. Это круто.

3. Трудно нам давались атаки, а тут начинает давать плоды боевая 
подготовка наших войск, об этом говорит очень опытный командир, 
воюющий с 2015 года в Донбассе:

«Самое интересное, Саша, у меня берут мобилизованные. Это орен-
буржцы. Вот просто подошли правильно к их обучению, людей обучи-
ли. Мы с ним полтора месяца на полигоне побегали, потом посадили 
на четыре месяца на вторую линию обороны. Люди поняли что такое 
стрельба, что такое мины, что такое разрывы, что не всё так страшно. 
А потом отправили на первую линию. Это чисто оренбуржцы, штурму-
ют, чисто оренбуржцы, все идут вперед. Вот я же говорю, они взяли 
вперёд метров 600-700, ротный опорный пункт. Идут ребята, не боят-
ся. И до этого, при штурме других позиций, тоже люди шли, никто не 
дрогнул. Вообще вопросов нет. Люди, тьфу-тьфу-тьфу, изумительные».

«Черный полковник» В.Алкснис
Это похоже на «мясную оборону»
Власти России подтвердили обмен телами погибших военных, о ко-

тором вчера сообщила украинская сторона. В его рамках Киев полу-
чил 44 тела, Москва — 160.

До этого стороны передавали друг другу погибших военных в 
июле: Украинаполучила 62 тела, Россия 160.

Александр Ходаковский
Безусловно, все понимают, на каком направлении противник плани-

рует добиться успеха. До начала этого ползучего наступления, которое 
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сложно было даже отфиксировать - так мало это начало отличалось от 
рядового всплеска активности, - предполагались не просто отвлекаю-
щие маневры, а полномасштабные удары по разным направлениям, 
чтобы максимально нас растянуть и потом сконцентрироваться там, 
где перспективы будут лучше. Так у противника не получилось - его 
стратегия сейчас вполне линейная и построена на принципе «вода ка-
мень точит».

Незначительные успехи на так называемом Южно-Донецком на-
правлении, достигнутые в ходе попыток сковать наши силы и не дать 
перебросить их часть на запорожское направление, как раз и случи-
лись благодаря тому, что мы все-таки не « сковались», и помогли со-
седям, которым сейчас тяжелее нашего. У нас даже танковые экипажи 
полезли в окопы, чтобы высвободить ресурс. Это не от отчаяния - это 
вынужденно-расчетливые действия, которые строятся как раз на по-
нимании, что все силы противник сейчас бросил на задачу прорвать 
нас южнее.

При этом не стоит забывать, что есть еще и северное направление, 
откуда противник ожидает нашего наступления, и ожидает небезос-
новательно. Создав угрозу с севера, где в приграничных районах про-
тивник даже проводит эвакуацию населения, как раз мы вынуждаем 
его сковать часть резервов, не пуская их в дело на юге. И почему-то 
мне кажется, что если на юге противник сможет поставить нас в кри-
тические положение - где-то начнётся серьёзная операция. А может, 
она начнётся и по каким-то своим причинам - мы все втайне на это на-
деемся.

Readovka
Здание Университета нещадно горит в центре Донецка, который 

был обстрелян ВСУшниками с использованием кассетных боеприпа-
сов. Глава города Алексей Кулемзин сообщил, что удар пришелся по 
зданию 1 корпуса университета экономики и торговли.

Экстренные службы сейчас борются с возгоранием. О пострадав-
ших информация пока что не поступала.

Повёрнутые на Z войне
Обнулили твой аэродром ? Стреляй по жилым домам.
Все по европейским заветам.

Readovka
Нанесен удар по расположению ВСУ и Центру по переливанию кро-

ви в оккупированном Купянске
ВКС РФ нанесла удар по Центру переливания крови в оккупирован-

ном Купянске Харьковской области, сообщил Зеленский. В результате 
прилета большое количество раненых и погибших.

На данном объекте находилось также расположение ВСУ, а сам 
Центр занимался оказанием экстренной помощи бойцам украинской 
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армии.

Русский тарантасъ
«Донецк- Город-Мученик». Возвращался из Бахмута в Донецк на гра-

ни лютой белой жары и душного вечера и вдруг увидел Донецк в ми-
стической дымке. Не влажной, а раскаленной: Город дрожал, струил-
ся в небо, возносился. Я пытался подобрать слово к увиденному с гор-
ба проспекта Мира, еле ворочал окаменевшим языком в пересохшем 
рту - обкатывал звуки и все они не подходили. И вдруг родилось нуж-
ное: « мой город-мученик». В СССР было 12 городов имеющих статус 
(или звание) «Город-герой». Донецку этого недостаточно. Я не могу 
вспомнить ни одного города, прожившего и провоевавшего в осаде 
10 лет. Пусть Донецку будет присвоен статус «Город-мученик» и сразу 
же, через минуту - «Город-герой». Одного статуса просто недостаточ-
но. Тем более, образовался один лишний статус - киевский.

Логика Маркова
Армия России освободила село Новоселовское в ЛНР. Да здравству-

ет армия России! Даёшь освобождение Харькова, Одессы, Днепра, 
Николаева, Запорожья, Херсона, Чернигова, Сум и конечно столицы 
древней Руси златоглавого Киева! Свободу Украине от американской 
оккупации.

ФЕДОРОВ.
В результате победы НОД, народ отнимет власть у США, и передаст 

ее национальным силам во главе с Путиным.
Ваше мнение, народ как источник власти:
• Решит, что в России все должны иметь одинаковый материальный 

уровень
• Разрешит иметь разный материальный уровень, пропорциональ-

но труду и способностям
• Разрешит иметь разный материальный уровень, пропорциональ-

но вкладу в развитие государства и народа

Кирилл Качур
Насчёт вчерашнего заседания Совета Безопасности РФ и главной 

его темы: укрепления внутренней стабильности в стране.
P.S. Тема для Совбеза, в том числе даже при участии Владимира Пу-

тина, не новая, а старая. Я об этом писал ещё в начале июня и приводил 
детали, что (вернее, кто) больше всего беспокоит наше политическое 
руководство страны. Просто ранее официальная информация специ-
ально не доходила до публичного поля. Вопрос, безусловно, острый. 
В Совбезе всё понимают, и даже то, к чему эта внутренняя нестабиль-
ность может привести. Будет больше посадок и иных мер реагирова-
ния. Но, к сожалению, не в отношении тех, кто на самом деле создаёт 
эту внутреннюю нестабильность. Ведь имеющиеся внутренние высо-
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копоставленные враги в России и большинство олигархов, фактически 
работающих на Запад и иностранные разведки, неприкасаемы. 

Поэтому вывод здесь прост: пока Россия и ее народ не освободятся 
от внутреннего гнёта, то ни о каком сопротивлении внешнему - даже 
и говорить не приходится, так как это взаимосвязанные понятия. То же 
самое и в части нарастающей нестабильности в стране: пока будут ее 
спонсоры и выгодоприобретатели внутри России, будет и нестабиль-
ность. Конец при таком подходе, к сожалению, очевиден.

Друид
Новый приговор в 19 лет колонии строгого режима для Алексея На-

вального – это прогнозируемое, но всё же жёсткое наказание. Конеч-
но же, контракт с ВС РФ он подписывать не будет и на СВО не пойдёт. 
Тем более, с автоматом в руках. А вот вариант его обмена всё-таки ис-
ключать не стоит. 

Впрочем, на Западе мало персон, на которых его бы хотело поме-
нять Россия, если, конечно, в Вашингтоне не захотят отправить в Мо-
скву Владимира Зеленского. Обмен А. Навального возможен, напри-
мер, на разморозку активов России, которые она, благодаря Эльвире 
Набиуллиной и Антону Силуанову, хранила в США и Европе. 

Миллиардов за 200-300 долларов А. Навального (даже вместе с 
Ильёй Яшиным и Владимиром Кара-Мурзой) отпустить можно было 
бы, хотя российское руководство риски не будет разменивать на цену, 
да и Запад не согласится на такие условия. Поэтому, скорее всего, А. 
Навальный и дальше будет сидеть, пока Россия находится в активной 
фазе геополитического противостояния с Западом. А строгий режим 
не позволит ему активно выступать для своего уже очень малочислен-
ного «электората».

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда-то давно, когда ваш покорный слуга занимался молодежной 

политикой и знал всех - начиная от лидеров НБП и заканчивая Румо-
лом, молодежным Яблоком, Обороной и даже группой «Я думаю» 
(помнит ли еще кто-то эти названия кроме меня?), Алексей Навальный 
был моим если не приятелем, то хорошим собеседником и не врагом 
это уж точно. Он считал себя тогда настоящим патриотом, и все ближе 
и ближе смыкался с националистами в изводе Константина Крылова. 
А потом? 

Потом в страну (в Киров) приехал тогда еще всего лишь сенатор Ба-
рак Обама, с которым познакомились многие из будущих болотных 
оппозиционеров. Никита Белых (тоже мой давний, и не самый пло-
хой когда-то знакомый) поманил Навального легкими деньгами. Они 
дружно занимались распилами в Кировской области вместе с Машей 
Гайдар. И, мало-помалу, Навальный из патриота превратился в обык-
новенного коррупционера средней руки. Тогда же он нашел интерес-
ную тему с гринмейлом (гнобление корпораций через миноритарных 
акционеров). На начальном этапе вот это вот все (ну кроме мелочной 

https://t.me/wisedruidd/6208
https://t.me/ctotoznayu/4768


ОГЛАВЛЕНИЕ 787ПЯТОЕ АВГУСТА

коррупции), что делал Навальный, казалось даже нужным. Но вдруг - 
настали выборы 2011 года. И Навального как подменили. Переключа-
телем щелкнули как будто...

Тогда же он сказал, что, придя к власти скормит меня на глазах об-
щественности крокодилам. И тогда же он начал заниматься уже не 
гринмейлом, а разрушительной работой против государства. Я спер-
ва был в шоке. А потом - настал Крым, настала определенность. И На-
вального как неплохого парня, с которым можно поговорить и вооб-
ще - для меня больше не стало. 

А уж когда Навальный вместо благодарности российским врачам, 
спасшим его от отравления его же лекарствами для похудания, взва-
лил на Россию ответственность за отравление его самого новичком 
(господи, какой бред я пишу - отравление «новичком»...) стало понят-
но, что Навальный превратился в откровенного и жесткого, подлого 
врага. 

Поэтому, если раньше я бы реально жалел Навального в связи с 
жестким приговором, то сегодня мне совершенно плевать. Враг по-
лучил приговор. Враг сидит в тюрьме. Жаль, что не все его подельни-
ки сидят. Вот это да. А Навального уже совершенно не жаль. Плевать. 
Нет для меня больше того самого Леши Навального, с которым можно 
было поболтать о том о сем...

Маргарита Симоньян
Вчера несколько недоопределившихся каналов вбросили, что На-

вальный по приговору лишен права переписки на первые десять лет 
отсидки. Справедливо рассчитывая на безграмотность определенной 
части определенного контингента, планировалось поднять вой хотя 
бы этой жуткой подробностью, свидетельством зверства и сталиниз-
ма. Раз уж сама цифра ‘19 лет’ никакого сколько-нибудь слышного в 
определенных кабинетах воя не вызвала. Хотя во многих из этих каби-
нетов довольно хорошая акустика и люди с тонким слухом. 

Ну, во-первых. Десять лет без права переписки отменили вместе со 
Сталиным. Никакого запрета на переписку для осужденных на любом 
режиме в современной России не существует. 

Во-вторых. Забавно, что и этот безумный вброс не помог. Большин-
ству людей абсолютно все равно — девять лет, девятнадцать или де-
вяносто девять. Без права переписки или с правом на лобстеров. Лю-
дей волнуют наши корабли в Черном море, наши бойцы на фронте и 
не наши беспилотники в Москве. 

Как говорят в адлерских огородах, сик транзит глориа мунди. 
А лично для меня это очередной урок, яростная внутренняя борьба 

с искушением злорадства. Стараюсь.

Лев Вершинин
Ужасные ужасы о режиме пребывания осуждённого Навального в 

местах заключения ужаснули и содрогнули. Аж заснуть не мог. Но к сча-
стью, уважаемый Сергей Борисович Москальков внёс ясность. После 
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чего стало ясно и кто вбросил бред, и зачем вбросили. Не ясно одно: 
неужели г-н Марков, бывший депутат, представляющийся авторитет-
ным политологом, до такой степени идиот, что принимает на веру лю-
бую галиматью, даже не подумав проверить?

Нам пишут из Янины.
Лев Рэмович, я, канешн, не на особом сидел, а на общем, но даже 

у меня цитирование норм УИКа и рассказ о том, что «ничего такого уж 
страшного там не написано», ничего кроме смеха не вызывает.

На тюрьме есть такое страшное наказание. Оно не часто применя-
ется администрацией, полагаю, что чаще звучит как угроза - «Чё, по 
УИКу захотелось пожить?» 

Ну или простой пример из тюремной, не из зоновской, жизни. Еже-
дневного трактования УИК, так сказать.

Не хочешь сигареты и спички покупать именно и только в тюрем-
ном ларьке (а там сигареты, разумеется, дороже), получаешь в пере-
даче сигареты, купленные где-то ещё? Так их должны досмотреть тог-
да. А как иначе? И спички. И не поспоришь. И спички зэк получает на-
сыпом в пакетике, без тех половинок спичечных коробков, в которых 
они должны лежать. А сигареты... очень добросовестно осмотренны-
ми. Тоже в целлофановых пакетиках, потому что они не просто выну-
ты из пачек, а ещё и разломаны. На три части. Каждая. Надо же про-
верить, что там ничего нет, так? 

После неопытных зэков, которые не проинструктировали родню, что 
где покупать, в камере ещё долго стоят эти пакеты с «конструктором», 
как это называется, и, у кого курево кончается, курит этот «конструк-
тор». Первой моей тюремной поделкой, кстати, стал выпиленный из 
колпачка от ручки мундштук, позволявший стыковать к отломанному 
фильтру куски сигарет и курить. Сам не курю, но наблюдать как чело-
век мучается с этим «конструктором» было печально, вот и сделал. 

Что же касается зон, то количество и степень неприятностей, кото-
рые могут человеку устроить на лагере, определяется не столько сро-
ком и режимом, сколько желанием администрации или поступивши-
ми сверху негласными указаниями.

Простой пример. Как даже на банальном общем режиме можно на 
полгода отрезать человека от родни, от передач-посылок-свиданий? 
Без никаких нарушений УИКа. Это называется «Разменять полгода пят-
нашками». Арестанту дают 15 суток за что угодно. Например «за не-
опрятный внешний вид» или как это там формулируется в УИКе. И он 
едет на 15 суток на ШИЗО, штрафной изолятор. И эти пятнадцать су-
ток он не может ни получать какие-то письма-посылки-передачи, ни 
ходить на свидания, ничего. Официально не может. Потому что он на 
ШИЗО, на 15 сутках. А на выходе с этих 15 суток его снова ждёт сотруд-
ник, делающий ему ещё одно замечание. И снова 15 суток. УИК опре-
деляет, что можно дать только 15 суток за раз, но запрещает ведь на-
чинать следующий раз сразу, как только зэк подходит к шлюзу в «жил-
ку»? Не запрещает. Эх раз, ещё раз, ещё много-много-много раз.
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 А казалось бы... всего лишь общий режим.
Так что, каково будет «Врагу общества №1» на лагере - это исклю-

чительно вопрос того, что с ним захотят сделать.
К слову, я считаю идею посадки-любой-ценой Навального с Яшиным 

одной из самых главных ошибок внутренней политики страны. Да, я, 
тот самый человек, который боролся с Яшиным и Навальным тогда, 
когда этих фамилий не знала большая часть ныне читающих этот пост. 
Считаю так именно потому, что у нас, у нашей маленькой «коммуно-фа-
шистской организации» с нулевым бюджетом тогда почему-то получа-
лось эффектно и эффективно купать этих милейших людей в собствен-
ных когнитивных несрастухах. Так что сторонники разбегались в ужа-
се. Государству же, я так понимаю, это кажется лишним микроменед-
жментом - «проще посадить». Штош... это только кажется.

Лев Вершинин
В ответ на замечание Мурза считаю нужным подчеркнуть, что я ни-

кого и ничто не идеализирую. И тем не менее, в ужас-ужасе,  вброшен-
ном в сеть хрен зна кем и без проверки подхваченном г-ном Марко-
вым, идёт речь именно об официальном режиме содержания, а не о 
маленьких хитростях персонала, который везде на выдумки горазд...

Нам пишут из Янины.
Вопрос, Лев Рэмович, не в каком-то «идеализировании» или, нао-

борот в «страшилках». Вопрос в том, что наша система исполнения на-
казаний - штука настолько же гибкая, насколько всё законодательство 
в целом, максимальную гибкость которого нам показал случай Приго-
жина.

Хоп! И ты мятежник-госизменник.
Договорились?
ХОП! И тебе всё вернули, даже из страны не выперли.

Нам пишут из Янины.
А в целом... В целом у нас наступает прекрасное время, время вели-

кого политика Александра Ходаковского. И других подобным ему тон-
ких, мудрых политиков. Которые всегда промолчат, когда надо что-то 
громко сказать, а потом скажут «А я говорил!».

Логика Маркова
Стрелков в тюрьме и условия патриота Стрелкова сильно отличают-

ся от условий американского Навального. Стрелков сидит один в двух-
местной камере, там холодильник и телевизор и можно смотреть но-
вости и фильмы. Он доволен и в хорошем настроении.

Логика Маркова
Стрелков ещё очень доволен питанием в тюрьме и говорит, что оно 

явно лучше чем в казарме. Все это рассказывает жена Игоря Стрел-
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кова, которая не может регулярно навещать его, но адвокат ему рас-
сказывает последние новости из патриотического сегмента интерне-
та, которые не попадают в официальные новости по тв. А жена от его 
имени вместе с коллегами продолжает вести тг канал Игоря Стрелко-
ва.

(Ранее по ошибке мы думали, что это жена встречается. Но нет, это 
адвокат.) С женой дайте Стрелкову нормально пообщаться!

Конкретно
Сегодня на стриме с Семёном под конец пришло прям озарение, что 

же происходило с чубатыми последний год. А ведь они и правда поду-
мали, что отход от Киева, а потом из Харьковской области и от Херсо-
на, это был тот самый базовый, заученный со школы сценарий отече-
ственных войн - нападение коварного противника, трудное отступле-
ние, перелом, а потом добивание коварного врага. Вот типа как Напо-
леон зашел в Москву, а потом его ссаными тряпками гнали за преде-
лы России. Так и тут, они реально поверили, что происходит вынос на 
носаках сломленного противника. В этом плане пропаганда велико-
лепно легла за воспринятые со школы архетипы. Осталось только пре-
следовать и добивать. 

Но вдруг Наполеон на Березине построил три линии обороны и вме-
сто красивого финала, как в учебнике было, кровавый и бессмыслен-
ный штурм укрепленных позиций. Забавные русские исторические сте-
реотипы в исполнении тех, кто типа решил стать чубом, вместо русско-
го. Сверху это приправлено перенятым западным расизмом с отнесе-
нием русских в разряд диких тапочников, а себя в ряды мировой эли-
ты с техническим, культурным и интеллектуальным превосходством. 
На этом и держалась это нелепая вера в то, что стоит только начать и 
лапотные унтерменши с винтовкой на троих побегут, аки Наполеон от 
Березины. А теперь, когда этого не случилось, вся эта великолепная 
контструкция начинает съеживаться, как спущенный воздушный ша-
рик или того хуже. И начинается ломка. А западные СМИ, вместо того, 
чтобы что-то придумать и как-то помочь примерами из своей истории, 
ведь Украина это же типо теперь страна запада, наоборот только до-
бивают, расписывая ужасы неудачи.

Русский инженер
Любопытные выводы, действительно интересно, укронацики в 

стремлении декоммунизировать всё и вся, используют советские спо-
собы и шаблоны с той эпохи. 

Просто в силу архаичности и пещерности своей идеологии, они не 
способны сгенерировать что-то свежее. Поэтому и методики такие, 
солянка из разных способов манипуляции населением, от нацисткой 
эстетики до советских же нарративов в борьбе с вымышленным СССР 
2.0

А вот когда люди, вчерашние граждане с украинским паспортом, 
сталкиваются с фактическим неоимперским капитализмом России, у 
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них в голове сумбур и недоумение. Выясняется, что «оккупанты» ни-
кого в концлагеря не загоняют, имущества массово не лишают, и во-
обще, если человек принимает правила игры, то он не теряет в соци-
альном статусе, доходах, возможностях (да, с оговорками про послед-
ствия боевых действий, но опять же, есть и компенсации за это). 

Страдают лишь те, кто под мороком укропропаганды совершают 
фактические преступления, думая что они борются за какие то укра-
инские ценности, не понимая насколько их развели с помощью этой 
пропаганды, просто цинично используя для целей воровской укроэ-
литки. И с одной стороны жаль людей, особенно кто искренне пове-
рил мразям, ведь фактически это русские люди с промытыми мозга-
ми, с другой же стороны, они свой выбор сделали, и будучи взрослы-
ми людьми сами должны уметь разобраться в базовых координатах. 

А базовые координаты очень простые. 
Если человек от тебя не отличается ни языком, ни культурой ни мен-

тальностью, вы или ваши родители родились в одной стране, твоё иму-
щество охраняется законом, и при этом строятся дороги, мосты, шко-
лы, развиваются города - то ты дома, оккупанты никогда не будут так 
поступать. А вот чего хотят те, кто заставляет тебя учить не родной 
язык, кто твоих соплеменников называет оккупантом, и при этом на-
вязывают ненависть к ним, чья история противоречит твоим родным 
городам и улицам, что приходится их переименовывать, снимать герб 
с объектов, убирать памятники - вот те и есть настоящие оккупанты. И 
то, что они 30 лет провели на твоей земле, прикрываясь поддержкой 
мирового гегемона, не даёт им каких либо прав на эти действия.

Пул N3
Экс-командующий группировкой войск в Чечне, генерал-лейтенант 

Пуликовский – о необходимости уничтожения политического руко-
водства Украины: Когда силы на исходе у противника, когда у него нет 
других методов противостоять в военных действиях, уже не говорю - 
победить, он начинает применять террористические методы. Чтобы 
в первую очередь запугать население страны. Запугать руководство, 
чтобы оно с ними стало считаться - что впереди может быть еще хуже 
что-то.

Я вспоминаю кавказскую войну. На каком-то этапе руководством 
наших силовых структур было принято решение, что надо наносить 
удар по руководству воинствующего ислама в целом, и руководите-
лям типа Хаттаба, Басаева, Арби Бараева, которые воевали против нас 
и держали жестко и население, и подчиненные им войска. И когда мы 
начали успешно бороться с этими руководителями, сами собой воин-
ские формирования начали разваливаться.

Но этого мало. И для нас, и для нашего противника очень важна роль 
власти. Вспомните, я это отлично помню и восхищаюсь Путиным, ког-
да он открыто, на весь мир заявил, что мы замочим их даже в сорти-
ре. Грубо, но так точно - не в бровь, а в глаз. Вы что думаете, это было 
с аплодисментами принято только нашим народом? Что не дрогнули 
эти Басаевы и Хаттабы? Они понимали, что им пришел конец, мы их 
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все равно найдем. И я думаю, подойдет момент, когда наш президент 
что-то подобное скажет этим нашим врагам нынешним. Что они тоже 
будут замочены в сортире. Может, как-то по-другому. Может, как-то 
мягче, красивей, но это будет сделано. Я в этом уверен. И они должны 
это услышать. По-другому бороться с терроризмом невозможно.

ЖИВОВ Z
Интересно наблюдать, как постоянно идут переговоры о мире на 

фоне постепенно разгорающейся, как большой костер, войны.
Российский ВПК печатает танки и снимает с консервации технику 

уже тысячами единиц. Всё больше разговоров о новой волне мобили-
зации. Под которую приняли целый ряд жёстких законов.

Если и были договоренности о взаимном ненападении, то их стано-
вится все меньше и меньше. А скоро они совсем пропадут. Думаю, что 
атака российского танкера и последующие угрозы Украины приведут 
к эскалации конфликта.

Очень вероятно, что в какой-то момент президент решит для себя, 
что имеет дело с террористами (пока такого решения нет, только заяв-
ления), и как верно заметил командующий войсками в Чечне, начнёт-
ся повсеместное истребления лидеров украинского государства.

Почему тогда мы слышим о надвигающихся переговорах со сторо-
ны Украины и третьих стран, которые даже собирают для этого сам-
миты? Тут есть два момента:

1. Украинцы сильно истрепались за время наступления. Уже скоро 
им придется тянуть время и клинчевать Россию, пока они проведут 
полную мобилизацию и наклянчат нового оружия.

2. У третьих стран есть понимание, что Россия, скорее всего, выи-
грает конфликт на Украине. А там уже давно деньги западных корпо-
раций, деньги китайцев и саудитов. Да, все эти страны прекрасно себя 
чувствуют, доедая плоть советской империи.

И им, и США с ЕС и Британией нам еще придется доказать, что это 
наша земля, наши люди, и весь бизнес здесь можно вести только че-
рез нас.

На вопрос многих знакомых, как долго это еще продлится, отвечаю: 
до полного возрождения или крушения России.

Николай Стариков
В Киеве начался монтаж трезубца на щит монумента «Родина-мать»
Так пишут некоторые СМИ. Но только вот можно ли поменять мать? 

Родину можно, убеждают нас либералы. А вот маму, маму разве мож-
но?

А на Украине меняют. Вместо матери СССР, появляется Украина - 
мать.

Вот только мать меняет только подлец. И отказывается от нее под-
лец и негодяй. Если он это все делает взрослым, по доброй воле, в 
здравом уме и получив от матери только любовь и помощь.

https://t.me/zhivoff/10372
https://t.me/nstarikovru/39338
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Трезубец тянут на щит Родины- матери. Хазарскую тамгу.
А ведь про планы Польши нам понятно - исторический реванш. Так 

и здесь тоже самое. Только все гораздо глубже.
Это не попытка исторического реванша Бандеры, Петлюры и Мазе-

пы против России.
Хазарский каганат старается взять реванш против князя Святослава 

Игоревича и всей Руси.

Сергей Миронов
По теме ликвидации герба СССР со щита киевского монумента «Ро-

дина-мать».
Если расцениваете, что это всего лишь проявление бессилия, злобы 

и ненависти ко всему советскому на Украине, то вы ошибаетесь.
Борьба с символами прошлого, отрицание прошлого – это как не-

приятие себя, как комплекс у человека, которому не нравится он сам 
и поэтому готов даже на самоубийство, лишь бы избавиться от объек-
та нелюбви.

Поэтому воспринимаю борьбу с прошлым как признак надвигаю-
щегося самоубийства наций и государства.

Отказ от советского прошлого чреват ещё и утратой правовой осно-
вы существования самой Украины, ведь в границах 1991 года Украина 
состоялась благодаря СССР. Это именно Союз определил территорию 
Украины в границах Украинской ССР. Отрицая СССР, отрицаешь и его 
наследие в виде самой Украины.

Ну и напоследок. Мазохизм, с которым украинцы позволяют изде-
ваться над наследием своих же родителей, делает украинцев несчаст-
ными, неудачниками, людьми без роду и без племени, лишёнными 
силы традиций предыдущих поколений. А это однозначно дорога к 
угасанию и смерти.

Поэтому факт ликвидации герба СССР со щита величественной «Ро-
дины-матери» - это знамение. Украине как государству остались счи-
таные годы. Если не месяцы. Нация упорно жаждет самоубийства.

МАРДАН
Клеймение Родины-Матери «вилкой» хохлам пришлось отложить 

на завтра. Ракетная атака

Вячеслав Володин
Вашингтон готовит Тайваню участь Украины.
Байден совершает очередную ошибку — он намерен закупить ору-

жие для Тайваня из средств, выделенных Украине.
Киевский режим не оправдал ожиданий Вашингтона. В США пред-

видят провал своей политики на украинском направлении. Перед ри-
ском утраты гегемонии ищут спасение в новом конфликте.

Ни переток капитала из Европы в США, ни заказы для ВПК не помо-
гают американской экономике.

https://t.me/mironovonline/8034
https://t.me/mardanaka/15591
https://t.me/vv_volodin/673
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Высокая инфляция, нестабильность финансового сектора, дефицит 
госбюджета стремительно растет — почти в три раза за год.

Международные агентства снижают кредитный рейтинг США.
Рейтинг самого Байдена бьёт антирекорды — ниже был только у 

Джимми Картера. С такими результатами выборы не выиграть.
Конфликт вокруг Тайваня нужен выжившему из ума Байдену, чтобы 

отвлечь внимание избирателей от внутренних проблем США.
Ничего нового.По этой же причине руководство США было разжига-

телем войн в Югославии, Афганистане, Ираке, Ливии, Сирии, на Укра-
ине. Теперь — смотрят в сторону Тайваня.

Лицемерно говоря о приверженности принципу «одного Китая», Ва-
шингтон делает всё, чтобы Тайвань стал анти-Китаем.

Организация Объединённых Наций должна осудить провокацион-
ные действия Байдена, а не молчать, желая сохраниться.

Если в ООН не способны предотвратить конфликт и обеспечить гло-
бальную безопасность, то смысла существования в этой организации 
ровно столько, сколько было в ликвидированной Лиге Наций.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Напряжённая ситуация сейчас складывается на польско-белорус-

ской границе... Поговорили об этом с профессором Межевичем в эфи-
ре и осталось такое впечатление, что там вот-вот может грянуть се-
рьёзный конфликт. У поляков там пока три полных дивизии и допол-
нительные силы подтягиваются и развёртываются. Плюс литовские и 
латвийские соединения. Плюс всё то, что имеют на польско-прибал-
тийском плацдарме американцы. И если к этому прибавить финнов и 
эстонцев, которые - знамо дело, ни для какой атаки на Белоруссию не 
нужны, а вот для того, чтобы с их помощью ударить по Калинингра-
ду или (и) одновременно по Питеру, вечер перестаёт быть томным от 
слова «совсем». Вот только нам второй блокады Ленинграда не хвата-
ло, хоть называй его Санкт-Перербургом, хоть не называй...

Избыточная активность польских СМИ и польских политиков на тему 
страшных угроз, которые вот-вот обрушатся на них с белорусской тер-
ритории, напоминает накачку самих себя до состояния боевого безу-
мия под скорое начало военных действий. Угрозы действительно «се-
рьёзные»... Целая сотня «вагнеровцев», которые движутся по направ-
лению к Сувалкскому коридору, где у НАТО перевес над ними крайне 
невелик: всего около ста человек на каждого, так что пока он не дове-
ден хотя бы до тысячи профессиональных бойцов Североатлантиче-
ского Альянса на одного пригожинского, чего эта опасность стоит! По-
мянутая сотня обстрелянных военных может натворить дел, взяв ми-
моходом Варшаву, Ригу и Вильнюс. С них станется...

Опять же, два вертолёта белорусских ВВС, как утверждают поляки, 
зацепили в полёте кусочек польской территории (но это неточно: аме-
риканцы пока польские источники опровергают). Точь в точь, как с на-
шим истребителем было на турецко-сирийской границе в 2015 году, 
который под таким же идиотским предлогом турки сбили. То есть явно 

https://t.me/oldhellboy/6187
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какая-то серьёзная чуча готовится и тут первое дело - не упустить мо-
мент и, отбив её, не повторить глупость, которую мы в своё время 
умудрились продемонстрировать, выпустив украинские подразделе-
ния из дебальцевского котла и попав в дипломатическую ловушку с 
«Минскими соглашениями», «Минском - 2», «Нормандским форма-
том» и прочей переговорной тягомотиной, которая дала врагу время 
подготовиться к нынешней замятне...

Олег Царёв
Паника поляков не отпускает. CNN цитирует замминистра иностран-

ных дел Польши Яблонски, который заявил, что страна готова закрыть 
границу с Белоруссией из-за ЧВК «Вагнер».

«Мы очень четко заявляем, что не отступим. Очевидно, что будут 
попытки. Мы ожидаем новых атак на нашу границу, возможно, но-
вых попыток нарушения нашего воздушного пространства», — сказал 
Яблонски.

«Мы направляем все больше и больше войск в этот регион, чтобы 
мы могли быть устойчивыми», — сказал Яблонский. Он не уточнил, 
сколько войск будет развернуто.

На вопрос о возможном закрытии границы с Беларусью дипломат 
заявил: «Мы рассматриваем любые шаги, которые будут необходимы 
для защиты нашей территории, защиты наших граждан, включая пол-
ную изоляцию Беларуси, включая полное закрытие границы».

«Мы хотели бы избежать этого, потому что это в какой-то мере край-
няя мера. Но если продолжатся теракты, продолжатся попытки деста-
билизировать нашу страну, у нас может не остаться другого выхода», 
— добавил Яблонский. «Они будут пытаться продемонстрировать, что 
они могут делать все, что захотят», — уверен чиновник.

Причем заметьте, «Вагнер» не предпринимает никаких действий в 
отношении Польши. Они заняты обустройством, выстраивают сотруд-
ничество с силовыми ведомствами Белоруссии по обучению подраз-
делений. Такую бурную реакцию вызывает сам факт их нахождения 
на более близком, чем раньше, расстоянии. Представляете, какая нач-
нётся истерика, если «Вагнер» проведет какие-то из учений на пригра-
ничных с Польшей полигонах? Поляки, наверное, совещание НАТО со-
зывать будут, не иначе.

Пока политика преувеличения, раздувания Польшей угрозы со сто-
роны группы Вагнера вписывается в интересы правящей партии в Вар-
шаве. В условиях режима «на нас напали» народ консолидируется во-
круг власти. Поэтому упоминать «Вагнер» до выборов в Польше будут 
точно и часто.

Лев Вершинин
Очень коротко про саммит в Саудовской Аравии и Китай. Насчёт Ки-

тая не берите дурное в голову: туда едет человек, который обязан там 
быть во всех случаях, чиновник не очень высокого ранга, ответствен-
ный за донесение китайской позиции на всех толковищах такого уров-

https://t.me/olegtsarov/7591
https://t.me/putnik1lv/4505
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ня. Заодно и проследит, чтобы друзья Китая, которых туда затащили, 
вели себя хорошо. Насчёт самого саммита: заранее, конечно, ничего 
утверждать нельзя, но по факту главное, ради чего Сауды его затеяли, 
это повышение роли королевства в больших международных раскла-
дах. Остальное посмотрим.

Это ещё не конец
Первый день саммита Мира в Джидде провалился. Треть предста-

вителей отказались от совместного заявления или коммюнике. 
Представитель Китая отказался от любых контактов с Великобрита-

нией. 
Представитель Индии долго что-то на ногах обсуждал с представи-

телем США, но и только. 
Представитель Украины постоянно был рядом с представителем Ве-

ликобритании. 
Делегация Украины проживает в одном отеле с делегациями США 

и Великобритании. В этом же отеле живут индийцы и бразильцы. 
Завтра на завтрак без галстуков соберутся малым кругом предста-

вители МИ6, ЦРУ, СБУ и Stratfor.
Затем заседания клуба «Лебедь, Рак и Щука» продолжатся в жанре 

переговоры ради переговоров.
Ряд участников саммита могут покинуть его до официального окон-

чания.

Старая площадь
На встрече в Саудовской Аравии по урегулированию конфликта на 

Украине достигли договоренности «об уважении целостности украин-
ской территории», пишет итальянская газета Corriere della Sera. 

Как-то мелко получилось особенно после анонсов, что чуть ли не 
мирный план по Украине примут. Но то такое. 

Странно, что участники встречи не приняли декларацию об «ува-
жении территориальной целостности и суверенитета» Сербии, Сирии, 
Ирака, Нигера и других стран, где оттоптались несли демократию аме-
риканские и натовские военные.

Друид
Денонсация военного соглашения с Францией со стороны Нигера 

– логичный ход, который предполагает отказ от полного подчинения 
Парижу. Сейчас власти в Нигере имеют возможность вести более мно-
говекторную политику и договариваться в том числе и с Россией, со-
трудничество с которой выглядит гораздо более перспективным.

Также, исходя из политики Франции, видно, что их активно пытают-
ся натравить на Россию, США и страны Запада. Последний раз Эмма-
нуэль Макрон уже давно звонил Владимиру Путину, впрочем, и тогда 
ответа на его звонок не последовало.

Разговаривать с ним не о чем. Пусть идёт к своей жене-учительни-

https://t.me/nonetutto/455
https://t.me/staraya/11665
https://t.me/wisedruidd/6209
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це и обсуждает с ней большую политику. Франция и Э. Макрон лич-
но к ней допущены лишь отчасти. А раз так, не стоит беспокоиться по 
поводу Нигера. Возможны и другие французские потери. На Африкан-
ском континенте в том числе.

MediaPost
American Thinker: конфликта в Украине хотели все, кроме Путина
Конфликта в Украине хотели все, кроме России, заявил внештатный 

автор консервативного электронного журнала American Thinker, стар-
ший научный сотрудник Центра политических исследований Лондо-
на в Нью-Йорке (LCPR) Alexander Markovsky в материале «Расходная 
страна может скоро израсходоваться».

Олег Царёв
Где-то рядом, но не так. 
Самая главная ошибка этой статьи заключается в следующем: автор 

считает, что Россию втянули в войну с Украиной, надеясь одержать в 
этой войне победу над Россией. Это неправда. В США считали, что Рос-
сия возьмет под контроль Украину. Да, потом, после начала операции 
будут крайне выгодные для США санкции против России, но тем не 
менее полагали, что военная кампания России на Украине будет бы-
строй и эффективной.

А вот насчет того, что Запад прилагал усилия, чтобы Россию втянуть 
в войну, — не поспоришь, это правда.

BRIEFLY
CNN: Американские чиновники все больше опасаются, что Влади-

мир Путин затягивает свои действия на Украине в надежде на то, что 
в 2024 году Белый дом займет Дональд Трамп или другой кандидат от 
республиканцев и сократит американское финансирование Украины. 
США не получали конкретной информации о том, учитывает ли Путин 
выборы 2024 года в своих долгосрочных планах на Украине, сообщили 
представители правительства. Но, тем не менее, предстоящие выбо-
ры находятся в центре внимания представителей национальной без-
опасности и дипломатов. «Путин знает, что Трамп ему поможет. Это 
знают и украинцы, и наши европейские партнеры», - сказал CNN один 
неназванный источник. «И хотя мы не видели ничего прямого на этот 
счет, я полагаю, что все так думают». Другой американский чиновник 
заявил, что у них «нет сомнений» в том, что Путин «пытается продер-
жаться» до следующих выборов, а один из европейских чиновников 
сказал, что, по их мнению, продолжение СВО до выборов - это «имен-
но план Путина»

МИГ России
Хочется верить, что стратегия «ждать избрания Трампа» выдумана  

нашими недоброжелателями на CNN.

https://t.me/Media_Post_UA/12537
https://t.me/olegtsarov/7570
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Потому что если это и правда стратегия, то лучше тогда вообще пе-
рестать думать о будущем, и постить фотографии чужих котов и ре-
цепты.

Впрочем, скорее всего, она и правда выдумана. Но не в расчете на 
внешнюю аудиторию, а как предвыборная технология демократов по 
очернению наиболее вероятного кандидата от слонов.

Логика Маркова
В США многие чиновники полагают, что руководство России специ-

ально затягивает войну на Украине, чтобы дождаться прихода к вла-
сти Трампа в начале 2025 и тогда договориться с ним. Об этом пишет 
CNN.

Наиболее вероятно, что эти американские чиновники сумасшед-
шие, если думают, что у руководства России такая безумная стратегия.

Но есть вероятность, что они просто лгут, и пытаются дискредити-
ровать так Трамп.

Что у наших такая стратегия, я не верю. Не верю. Не верю.

Русский тарантасъ
Совсем скоро в прокат выйдет фильм «Свидетель» - тот редкой и 

очень важный случай, когда художественный язык помогает осветить 
недавнюю трагическую историю, которую Запад превратил чуть ли не 
в главный фетиш антироссийской пропаганды. Судя по трейлеру, нам 
покажут Бучу, и то, что там могло случиться, глазами музыканта, став-
шего невольным свидетелем, или даже участником, тех событий. 

Само собой, всю правду о Буче нам не узнать еще какое-то время: 
уйдут ли на это годы? Но круто, что одну из версий мы сможем уви-
деть в художественной форме. Это сильно. Это глубоко.

https://t.me/logikamarkova/7669
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ШЕСТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Саммит в Саудовской Аравии полностью провалился,
• Z-идеи об условиях перемирия,
• Странное интервью Пескова,
• Удар по Чонгарскому мосту и мостам под Геническом,
• Немного про успехи на фронте,
• Избиение ветеранов в Забайкалье,
• Годовщина Хиросимы

Логика Маркова
Конференция в Джиде, Королевство Саудовская Аравия, по миру на 

Украине,  имеет целью выработать совместный подход Коллективно-
го Запада и Глобального Юга по принципам, на которых может быть 
прекращена война на Украине. 

В качестве основы взята «формула мира Зеленского «, которая пред-
ставляет из себя не формулу мира, а формулу ульмативных требова-
ний  полукапитуляции России от США и Британии. 

Эти сверхрадикальные требования  - это совершенно нормально. 
США рассчитывают же на военное поражение России и с помощью « 
формулы мира Зеленского « хотят закрепить политически военное по-
ражение России. 

А нынешнюю ситуацию они рассматривают как во многом военное 
поражение России, потому что никакие крупные города не взяты, ар-
мия Украины сейчас намного сильнее, чем была до начала СВО. И об-
суждается не возможность взятия  Одессы или Харькова армией Рос-
сии, а возможность взятия Мелитополя или Бердянска армией Украи-
ны.

Армия России в основном теряет территории уже весь последний 
год. И находится в обороне два последних месяца. Мятежи в войсках 
только усиливают это общее ощущение кризиса в России. 

Неприглашение России на конференцию по замыслу США должно 
еще больше усилить этот имидж России как страны, которая проигра-
ла войну и которой другие страны должны продиктовать неприятные 
условия мира.

Логика Маркова
Еще одна цель США на  конференции в Джиде, - остановить воз-

можное наступление армии России. Ведь понятно, что большое на-
ступление армии Украины будет видимо отражено. И это создаст ус-
ловия для наступления армии России. И оно ведь может быть успеш-
ным. Вот чтобы его сорвать и подготовлена уже мирная конференция 
и мирная коалиция и мирная платформа.

Это классическая модель западной дипломатии. После поражения 
ВСУ под Илловайском  и угрозы большого наступления армии России 

https://t.me/logikamarkova/7677
https://t.me/logikamarkova/7678
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в 2014 году они предложили заключить Минск 1. После поражения 
ВСУ под Дебальцево и угрозы наступления армии России  в 2015 году 
они все сделали для заключения Минска 2.

Сейчас в случае угрозы наступления армии России они и готовят 
большую мирную коалицию. Стамбул 3. Или Джида 3. Минск 3.

Остановить успех армии России с помощью переговоров и обмана 
- это классическая технология Запада. И очень успешно они это всегда 
делали. И хотят повторить. Почему бы не обмануть русских, если рус-
ские всегда верят?

Логика Маркова
Сила позиции США в том, что они выставили свою понятную версию 

мирного плана. Это 10 пунктов плана Зеленского. Они радикальны, но 
понятны и поэтому за неимением других понятных планов, могут быть 
взяты за основу. И поэтому они обсуждаются в Джиде. Ну и конечно, 
потому что они созданы США, главной сверхдержавой в мире.

Китайский и африканский это не планы действий, а наборы пра-
вильных принципов для действий.

Из других понятных планов есть только «корейский вариант», то 
есть просто остановить военные действия и территории оставить вот 
как есть. Не мир, а бесконечное перемирие.

России нужно выдвинуть свой понятный всем конкретный план 
мира. Он может быть радикальным, но он должен быть в рамках ре-
альности все же. И быть понятным. Это и называется активная дипло-
матия.

Старая площадь
Саудовская Аравия на саммите по Украине выдвинула свой мирный 

план, который поддержал ряд стран, пишет Bild.
И план этот подразумевает прекращение огня и переговоры о «тер-

риториальной целостности Украины» до вывода каких-либо войск.
Это противоречит «формуле Зеленского», которая требует «вывода 

российских войск» до начала переговоров.
При этом ранее Киев заявлял, что участники саммита в Саудовской 

Аравии якобы будут обсуждать «мирный план Зеленского».

Логика Маркова
Напоминаю тезисы «формулы мира Зеленского», которые США и 

Британия разработали и требуют положить в основу мира на Украине. 
1. Ядерная безопасность с упором на ЗАЭС. То есть Россия должна 

отдать ЗАЭС.
2. Продовольственная безопасность, то есть гарантия допуска зер-

на из Украины на рынки через море.
3. Энергетическая безопасность. Ограничения на цены на нефть и газ 

из России и международное финансирование восстановления энерго-
систем Украины.

https://t.me/logikamarkova/7679
https://t.me/staraya/11670
https://t.me/logikamarkova/7682
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4. Россия должна освободить всех военнопленных и всех заключен-
ных и передать на Украину всех детей, вывезенных из зоны боевых 
действий.

5. Восстановление территориальной целостности Украины. То есть 
предать Украине и Донбасс и Новороссию и Крым. 

6. То же самое, что и 5 пункт, с выводом российских войск.
7. Специальный трибунал для военных преступлений, подчеркива-

ется, только военных преступлений России.
8. Прекращение экоцида. Смысл - международное финансирова-

ние разминирования  территории Украины. 
9. Гарантии безопасности Украины в новой архитектуре безопасно-

сти на евроатлантическом пространстве. То есть какая то форма член-
ства Украины в НАТО.

10. Подтверждение окончания войны с подписанием мирного до-
говора Россией и Украиной. 

Все это мною здесь написано ясно, а сами пункты специально сфор-
мулированы хитро наперекосяк. 

Приемлемы из них только пункт 8 о разминировании.
Наглость и радикальность запроса этой формулы выдающаяся. Это 

требование капитуляции. 
Россия должна не только опровергнуть эту формулу Зеленского, но 

и заявить о невозможности в принципе никакого разговора с участи-
ем России об этой формуле. Вот примерно так, - как кто нибудь заве-
дет разговор о формуле Зеленского, сразу разговор будет прекращен, 
потому что то для России любой разговор о формуле мира Зеленского 
- это наглая ложь.

Поэтому Россия и не хочет никакого участия в переговорах в Джид-
де.

Дмитрий Медведев
Про Джидду
Трудно осуждать желание закончить войну.
Невозможно спорить с отсылками к Уставу ООН при понимании того, 

что помимо суверенитета там есть ещё и право наций на самоопреде-
ление.

Но всякие предложения о мире имеют шансы на успех при соблю-
дении трёх ключевых условий:

1. Участие обеих сторон конфликта. А этого нет.
2. Учёт исторического контекста. А он таков: страны Украины никог-

да не было до 1991 г. Она осколок Российской империи.
3. Учёт текущих реалий. А они таковы: Украина находится в стадии 

полураспада, а часть её территорий вернулась в Россию.
Тот посредник, который готов будет признать эти очевидные вещи, 

имеет шансы на успех. 
Все прочие – никаких.

https://t.me/medvedev_telegram/369
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Впрочем, и сами переговоры пока не нужны. Враг должен приполз-
ти на коленях, моля о пощаде.

Умный еврей при губернаторе
Про переговоры в Джидде. Лучшей реакцией России был бы мас-

сированный удар по любым городам Украины. Чем ближе к границам 
Польши и Румынии, тем лучше. Чем разрушительнее и страшнее, тем 
лучше.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев заявил по поводу огромной международной 

конференции в Джидде о формуле мира для Украины,  что «перегово-
ры пока не нужны. Враг должен приползти на коленях, моля о поща-
де «. Но руководство России во всеобщему убеждению, сделало явно 
сильно недостаточно, что враг «приполз, моля о пощаде». Эта форму-
ла рассматривается участниками конференции как обращенная толь-
ко к внутренней аудитории. Как сублимация отсутствия успехов у ар-
мии России.

Пинта разума
По предварительным результатам переговоров в Джидде можно 

сказать одно: России не хватает чётко сформулированного плана уре-
гулирования ситуации на Украине. Пока в информационном простран-
стве присутствует только так называемый «план Зеленского», предпо-
лагающий безоговорочную капитуляцию России (границы 1991 года, 
репарации и трибунал). 

Этот план пользуется поддержкой США и Великобритании, однако 
администрация Байдена уже колеблется в сторону более реалистич-
ных решений. Также есть китайский план из «12 пунктов и африкан-
ская мирная инициатива, которые по-сути являются общими деклара-
циями о намерениях. 

А что Россия? Со стороны Москвы пока обтекаемые требования де-
нацификации и демилитаризации Украины. И желание сохранить в со-
ставе страны те четыре региона, которые после прошлогодних осен-
них референдумов вошли в её состав - ДНР, ЛНР, Запорожскую и Хер-
сонскую области. Кстати, по Запорожью и Херсону отсутствует чёткое 
заявление по их границам (фактические или административные). 

На самом деле, давно пора заявить позицию, которая будет выхо-
дить далеко за рамки новых границ. Например, вот такой вариант: 

• Международное признание вхождения Крыма и четырёх новых 
регионов в состав России в их прежних административных границах; 

• Демилитаризация Украины: возможность для неё сохранить толь-
ко полицейские силы и сухопутную армию в размере до 30 тыс. без 
авиации, ПВО и тяжёлых вооружений; 

• Запрет на морские вооружения для Украины за исключением бе-
реговой охраны; 

https://t.me/governorsjew/7869
https://t.me/logikamarkova/7680
https://t.me/pintofmind/3304
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• Размещение на территории Николаевской и Одесской областей 
российской мониторинговой миссии с целью недопущения использо-
вания портовой инфраструктуры в военных целях; 

• Право на российские военные инспекции в любой точке на укра-
инской территории с целью контроля демилитаризации; 

• Новые президентские и парламентские выборы на Украине без 
права участия тех, кто занимает политические посты (президент, его 
офис, кабинет министров, депутатский корпус) в настоящее время. 

Сюда можно добавить ещё и проведение трибунала над военными 
преступниками. Причём перечисленные выше пункты представляют 
собой сценарий, минимально приемлемый для России. На других ус-
ловиях договариваться бессмысленно, а «заморозка» конфликта оз-
начает новую войну через несколько лет. И куда более кровавую.

Логика Маркова
Российская формула мира для Украины. 1. Как она могла бы выгля-

деть. Первый блок. Фундаментальные принципы урегулирования.
1. Нынешняя война на Украине это не война между Россией и Укра-

иной, а гражданская война внутри Украины, в которой Россия и Запад 
вмешалась в войну за разные стороны. 

2. Поэтому мир на Украине это прежде всего мирное справедливое 
обустройство Украины. 

3. Главная причина войны на Украине это насильственный незакон-
ный антидемократический государственный переворот 2014 года. 

4. Поэтому для мира должны быть ликвидированы все последствия 
государственного переворота 2014 года. 

5. Все законы, принятые после 2014 года, должны быть отменены. 
Все законы. 

6. Правительство Украины в полном составе, включая Зеленского, 
должно уйти в отставку.

7. На Украине должно быть сформировано временное переходное 
техническое правительство из экспертов, никогда не участвовавших в 
правительстве с 2014 года. 

8. Частично в этом правительстве обязательно должны быть люди, 
которые эмигрировали из Украины после 2014 года. Не Янукович и 
Медведчук, а эксперты. Техническое правительство.

9. Нейтрализация Украины. Нейтралитет вносится как главный прин-
цип в Конституцию Украины. 

10. Денацификация. Все неонацистские организации запрещаются. 
Все памятники нацистам и неонацистам сносятся. Все учебники пере-
писываются. Всем, кто участвовал в работе неонацистских организа-
ций, пожизненно запрещено занимать государственные должности. 
Список неонацистких организаций составляет Россия.

11. Демократизация. Все политзаключенные и политические эми-
гранты и запрещенные партии и запрещенные сми реабилитируются. 
Их собственность полностью компенсируется из специального фонда. 

https://t.me/logikamarkova/7683
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Через полгода проводятся свободные выборы. Центризбирком фор-
мируется совместно Россией, ЕС, Китаем, Индией, США. Список ре-
прессированных, которые должны быть реабилитированны, состав-
ляет Россия. 

12. Дедерусификация. Все законы, ограничивающие  русский язык, 
отменяются. Список этих законов составляет Россия. Русский язык ста-
новится вторым государственным. Все переименования отменяются, 
список составляет Россия. 

13. Демилитаризация. Все оружие и советники НАТО выводятся из 
Украины с вечным запретом въезжать на Украину.

14. Все репрессии против православной церкви отменяются.
15. Вхождение в состав России 5 бывших регионов Украины призна-

ется Украиной.
Это принесёт мир на Украину.

Умный еврей при губернаторе
А вот если бы я писал «формулу мира» для прекращения «конфлик-

та на Украине», я бы начал с такого пункта:
1. Государство «Украина» ликвидируется. Попытки его восстанов-

ления, агитация в пользу этого признаются уголовным преступлением 
во всех странах - членах ООН. Да этим пунктом и закончил бы.

Образ будущего
Самое поразительное в итогах саммита в Джидде - «мирный план» 

стран ЕС базируется на недопустимости прекращения огня.
Мир это война, война это мир. Они собирались, чтобы увлечь дру-

гие страны идеей о недопустимости прекращения огня.

Политджойстик/Politjoystic
Ожидаемо на странной встрече стран в Саудовской Аравии по укра-

инскому кейсу общего заявление не будет. Лишь слова о поддержке 
норм ООН (о чем говорит и Россия) и дежурные фразы о территори-
альной целостности Украины (тут всё понимают, что если Киев сам от-
кажется от части территорий в мирном договоре, то и спорить будет 
не о чем). 

...
Саудитов интересует только будущая энергетическая политика в 

мире и мир на БВ на их условиях (как нас на Украине).
...
Американцы сами попались в эту ловушку. Решили организовать 

встречу в СА и теперь у саудитов есть прекрасный рычаг - могут соби-
рать её еще и ещё, говоря, что сами американцы попросили. То есть, 
площадка создана, а вот как она будет модерироваться - это уже дело 
саудитов. В следующий раз там могут принять участие и россияне.

https://t.me/governorsjew/7874
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Книга Носовича
На удивление жалкое мероприятие по прекращению войны между 

Россией и Украиной получилось в Саудовской Аравии. На удивление, 
потому что инициировал его не Запад, с которым уже все привыкли, 
что у него гора теперь рождает мышь, а новые международные игро-
ки, от которых сейчас ждут чего-то этакого, нестандартного. Дожда-
лись... 

Причина провала даже не в том, что на встречу не позвали Россию, 
а в том, что позвали Украину. Без обеих сторон конфликта ещё можно 
было родить что-то абстрактно-бессодержательное про мир во всём 
мире и дружбу-жвачку. Но с Украиной при заявленном составе участ-
ников изначально было невозможно согласовать итоговую резолю-
цию. Украина никогда бы не подписала не антироссийскую резолю-
цию, а большинство незападных стран-участниц не готовы подписать-
ся под антироссийской. 

Так Россия нежданно-негаданно записала себе в актив это тупое и 
бессмысленное «совещание», на которое её даже не пригласили

Скурлатов live
Антироссийская сходка в Джидде (Саудовская Аравия) ожидаемо 

провалилась. У Китая, Индии, Бразилии, ЮАР и других стран, не вхо-
дящих в агрессивно-сатанистский блок НАТО, абсолютно иное пони-
мание мирного процесса по урегулированию Третьей мировой войны. 
Что и было аккуратно заявлено ими в ходе завершающего дня сессии 
к разочарованию истеричного клоуна-душегуба Зеленского.

Анатолий Шарий
«Участники переговоров по Украине, которые проходят в Саудов-

ской Аравии, пришли к согласию по двум вопросам, пишет итальян-
ское издание Corriere della Sera со ссылкой на источники.

Во-первых, все считают, что в основе любого мирного соглашения 
должно быть «уважение территориальной целостности и суверените-
та Украины» и верховенство Устава ООН.

Во-вторых, на встрече договорились создать рабочие группы для 
обсуждения украинской формулы мира.

Также ведутся переговоры о сроках проведения встречи глав госу-
дарств. По данным источников газеты, она может состояться до кон-
ца года.

Ранее сообщалось, что участники саммита не планируют делать со-
вместного заявления»

Это даже несколько жальче и смешнее, чем я думал

Старовойтов о политике
В Джидде Россию по доверенности представлял Китай. Пока непо-

нятно как к этому стоит относиться - как к тревожному знаку, что те-
перь с нами не хотят разговаривать напрямую и даже как к некоторой 

https://t.me/nosovichchannel/2371
https://t.me/skurlatovlive/10981
https://t.me/ASupersharij/22240
https://t.me/sstarovoytov/744
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символической потере субъектности на международном уровне или 
как к хитроумному плану, по которому не важно, кто и как будет уни-
жен в процессе, потому что результат важнее эмоций.

Николай Стариков
Пишут, что мол участники встречи в Джидде выступили за террито-

риальную целостность Украины.
И это, как бы большая победа Вашингтона, Лондона и Киева. Даже 

Китай, впервые принявший участие в такого рода консультациях, со-
гласен с такой позицией.

На самом деле нет никакой победы. А какую ещё формулировку вы 
ожидали? Это - ритуальные слова, за которыми никакого практическо-
го смысла.

Китай начал активную фазу своей внешней политики - поэтому и его 
представитель едет в Джидду.

Главный стержень политики Пекина - принцип одного Китая. Неиз-
менность границ и территориальная целостность в его изложении оз-
начает - Тайвань это Китай. И не более того.

Какое может быть уважение территориальной целостности Украи-
ны, если это в трактовке Киева и Запада прямо нарушает территори-
альную целостность России?

Ничего в Джидде не решили. И решить не могли и даже не плани-
ровали.

А передачу Парижем более дальнобойных ракет киевскому режи-
му - так это решали не там. Это решали и решили в другом месте. И 
переворот в Нигере англосаксы сделали, чтобы Париж принял такое 
решение. Ведь события в Нигере завернули в российский флаг, якобы 
Москва там все «перевернула».

На самом деле - перед нами продолжение англосаксонской поли-
тики «ссорить Европу и Россию».

Теперь она дополнена ещё одним важным направлением: ссорить 
Пекин и Москву.

Это ещё не конец
Свежие новости из Джидды.
Саммит завершился. Ждем отдельные заявления общего характе-

ра. 
Основной провал случился из-за Виктории Нуланд, устроившей пе-

репалку с делегацией Бразилии. По сути, саммит прошел впустую под 
одобрительные похлопывания Украинской делегации по плечу и под 
её отказ от формулы Зеленского. 

Киев готов нести бремя территориальных уступок и заморозить кон-
фликт при незамедлительном  вступлении в ЕС. Референдум об отка-
зе от ЛДНР и Крыма должен проходить  одновременно с вхождением 
Украины в ЕС в новых территориальных границах. 

Про вхождение в НАТО были только шутки и отповедь Джейка Сал-

https://t.me/nstarikovru/39356
https://t.me/nonetutto/456
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ливана, что судя по расходам бюджетов стран блока, Киев уже член 
альянса, и гарантии США и Великобритании на переходный период в 
15-20 лет только усилят этот статус. 

В остальном договорились договариваться, решили провести еще 
один саммит после консультаций с Москвой и вкусно поели в прези-
дентских люксах. 

Делегация КНР после раздачи своих буклетов с «шагами Мира» за-
нялась переговорами тет-а-тет с Нуланд и Салливаном о Тайваньском 
кейсе.

Великобритания, Индия и Бразилия решали вопросы торговых со-
глашений, Украинская делегация гордо ждала фуршета.

Пресс-подхода не будет, отдельные комментарии СМИ будут даны 
участниками по возвращению домой.

Логика Маркова
Джидда. Не о каком провале переговоров и речь идти не может. 

Американцы готовят широкую коалицию с помощью которой хотят 
остановить возможное наступление армии России. И хотят навязать 
России невыгодные условия мира. Якобы от широкой коалиции. Это 
работа не одной встречи. 

Американцам удалось включить многие страны Глобального Юга в 
работу, это их успех.

В центр обсуждения американцам удалось поставить мирный план 
Зеленского, который на самом деле американский план полукапиту-
ляции России. Это их успех.

Даже теперь по пунктам «плана Зеленского» будут созданы какие 
то рабочие группы. Это институционализация американцами ведущей 
роли «плана Зеленского» для будущего широкого плана от коалиции, 
который американцы этой осенью хотят предъявить России как ульти-
матум. И это их успех.

России правильно бы в этих условиях и свой какой то план выдви-
нуть. И более жестко сформулировать полное отрицание плана Зелен-
ского.

BRIEFLY
The Guardian: Китай поддерживает дальнейшие переговоры по 

украинской формуле мира.  Неназванный источник из ЕС сообщил, 
что представитель Китая активно участвовал и положительно отнес-
ся к идее третьей встречи в том же формате.Отмечается, что участие 
Китая является большим дипломатическим успехом Украины, ведь на 
прошедшей в Копенгагене предыдущей встрече представителя Китая 
не было, хотя его и приглашали.

BRIEF ВАЖНОЕ
Новые мирные переговоры по Украине могут пройти в рамках сам-

мита G20 в Индии, который запланирован на сентябрь. России там не 

https://t.me/logikamarkova/7687
https://t.me/briefsmi/7149
https://t.me/brieflite/736
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будет, — Bloomberg.

Логика Маркова
Сенсационное интервью Дмитрия Пескова New York Times. Дмитрий 

Песков заявил, что Россия не стремится контролировать какие либо 
территории Украины, кроме тех, которые уже вошли в состав России.

Это первое ясное заявление, из которого будет сделан вывод, что 
Россия не стремится освобождать путем включения в Россию такие 
много веков русские города, как Одесса, Харьков, Николаев, Днепр.

Это заявление Пескова будет иметь огромные политические послед-
ствия. Прежде всего изменится отношение к России в этих городах. 
Какой смысл Одессе и Харькову поддерживать Россию, если Одесса и 
Харьков точно не будут в России? 

Впрочем, некоторые утверждают, что никакой поддержки России в 
Одессе и Харькове нет, а есть только ненависть к России.

Кроме того, это может привести к драматическим изменениям по-
литическую позицию активной патриотической части общества Рос-
сии и противопоставить ее политическому руководству. Ведь они ак-
тивно так борются не за Херсон или Краматорск, а за Новороссию. 

Но это будет воспринято очень позитивно в мире как готовность 
России к мирным переговорам в ближайшем будущем с «реалистиче-
ских позиций».

Alex Parker Returns
С мест снова передают смешное. Путин будет переизбран в следу-

ющем году с более чем 90 процентами голосов, — Песков в интервью 
The New York Times. Наши президентские выборы

— это не совсем демократия, это дорогостоящая бюрократия, — до-
бавил пресс-секретарь Кремля.

ЖИВОВ Z
У нас началась политика «новой откровенности», или я пропустил 

какие-то серьёзные конституционные реформы?!
Даже если по сути верно, то есть вещи, которые в слух как бы гово-

рить-то нельзя…

Скурлатов live
РОД «Третья Сила» предлагает  пресс-секретарю Пескову доброволь-

но уволиться с работы в связи с несоответствием занимаемой должно-
сти.                                                                                                                                       

Напоминаю, что наши ребята кладут свои жизни  на СВО за освобо-
ждение всей украины как части тысячелетней русской цивилизации и 
целью СВО для них и нас не является освобождение всего 4 областей 
оккупированной неонацистской хунтой украины, как заявил Песков, но 
ни разу не подтверждал В. Путин. Мы не намерены отдавать НАТО свя-
той Киев - матерь городов русских, где князь Владимир крестил древ-

https://t.me/logikamarkova/7685
https://t.me/apwagner/11043
https://t.me/zhivoff/10393
https://t.me/skurlatovlive/10987
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нюю Русь. И даже Львов. Хотя бы по итогам Второй мировой войны и 
согласно итогам Референдума о сохранении СССР в марте 1991 г., если 
какого-то умника интересуют юридические основания.  Существуют 
также «свежие» опросы населения РФ, 80% которого (естественно) в те-
чение последнего года социоисследования постоянно и регулярно вы-
ступают за финальное присоединение всей украины к России по итогам 
СВО. Так что г-н Песков явно ...эээ... «опорожняется против ветра», вы-
сказываясь за сохранение укро-хунты и передаче ей в вечное рабство 
всех наших русских братьев и сестёр (напомню, что «украинцы» это эт-
нические русские) из Харькова, Одессы, Киева и прочих русских горо-
дов.                                                                                                                                         

 Второе. Песков высказался, что выборы президента РФ  в 2024 г - 
«бюрократическая процедура», на которой В. Путин «наберёт 90% го-
лосов», что представляет указанные выборы как явный симулякр и 
фарс в глазах международной общественности, что недопустимо для 
официального представителя Кремля

Юрий Баранчик
Заявление Пескова (некоторые тезисы интервью которого перевра-

ли западные СМИ) относительно того, что Россия не стремится контро-
лировать какие либо территории Украины, кроме тех, которые уже во-
шли в состав России, конечно, не является сенсацией с учетом тех до-
говоренностей, которыми завершился саммит в Джидде. Москва про-
сто посылает сигнал, что все верно, договоренности, о которых гово-
рила КСА и к которым присоединился Пекин, в силе. Запад не смог на-
строить глобальный Юг против России и проиграл этот тайм глобаль-
ного противостояния. Москва может занести этот раунд себе в зачет. 
Теперь будем ждать реакции Запада.

Логика Маркова
Дмитрий Песков заявил, что NYT  исказила его слова и он не назы-

вал выборы президента России в 2024 году «дорогостоящей бюрокра-
тией», а вполне себе демократией. 

Наверное в этом Песков прав. И его слова были искажены.
Но интервью это оказалось каким то очень скандальным.
И все это вообще давно вышло за какие то важные рамки. И вопрос 

висит в воздухе.

Национальный Z Курс
Оснований для мирного соглашения с Украиной в настоящее время 

нет, спецоперация в обозримом будущем продолжится.
Песков в беседе с газетой The New York Times

Это ещё не конец
Прорабатываются сценарии отмены президентских выборов в Рос-

сии вообще, а не проведение выборов без выбора. 

https://t.me/barantchik/11506
https://t.me/logikamarkova/7686
https://t.me/nationkurs/27038
https://t.me/nonetutto/457
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Ещё несколько серьезных ударов по территории России, и выборы 
можно не брать в расчет.

Выборы это условие «мирного сценария», а при эскалации будет 
взят в расчет «рейтинг в 90%», нарисованный в воображении Кремля.

Рыбарь
ВСУ нанесли удар крылатыми ракетами Storm Shadow по мосту че-

рез пролив Тонкий. В сети появились кадры с задымлением в районе 
путепровода. 

Кроме того, есть информация о пожаре на соседнем газопроводе. 
Помимо этого, сообщается о перекрытии КПВВ Чонгар. Чонгарский 
мост получил повреждения от ракетного удара, еще один боеприпас 
упал на поселковую школу в селе Чонгар.

Ранения получил один мирный житель, проезжавший по мосту в 
момент удара. Из-за повреждения газопровода более 20 тысяч жите-
лей Геническа остались без газа.

ЖИВОВ Z
Пишут, что уже есть видео кадры попадания якобы в мост между 

Геническом и Стрелкой. Поражает не только оперативность публика-
ции, но и сам факт, что они могут беспрепятственно снимать пораже-
ние объектов даже в нашем глубоком тылу. Они вообще в курсе что у 
нас ПВО есть? А то летают, как у себя дома.

Олег Царёв
Сухопутный коридор в Крым просто стал длиннее. Работают ещё 

два пункта пропуска в Крым: Перекоп и Армянск.

ЖИВОВ Z
Удар по мостам в Херсонской области сегодня не случаен.
Вчера российские ВКС предприняли масштабную атаку ракетами и 

беспилотниками по военным объектам на Украине.
Среди важнейших целей, которые якобы (по данным тг-каналов) 

были поражены, был военный аэродром в Хмельницком, откуда взле-
тают носители ракет Shadow Storm.

Из логики вчерашних попаданий следовало, что носители и ракеты 
уничтожены. Сегодня после атаки мостов нам дали понять, что нет.

Удары по гражданским мостам не нанесут большого вреда военной 
логистике. Опыт прошлого поражения показал, что закрытие Чонгар-
ского моста некритично даже для гражданских.

Тут сугубо террористический эффект.

МАРДАН
Сейчас проезд осуществляется через КПП Армянск (легковые и ав-

тобусы) и Красноперекопск (грузовые).

https://t.me/rybar/50471
https://t.me/zhivoff/10384
https://t.me/olegtsarov/7619
https://t.me/zhivoff/10386
https://t.me/mardanaka/15599
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Удар по мостам в Херсонской области не сегодня не случаен.
Вчера российские ВКС предприняли масштабную атаку ракетами и 

беспилотниками по военным объектам на Украине.
Среди важнейших целей, которые якобы были поражены, был во-

енный аэродром в Хмельницком, откуда взлетают Су-24 носители ра-
кет Shadow Storm.

Из логики вчерашних попаданий следовало, что носители и ракеты 
уничтожены. Сегодня выяснилось, что нет.

Продолжаем бомбить.

Культурная война | Kulturkampf
После очередного удара по Чонгарскому мосту хотели бы напом-

нить, что мосты через Днепр в районе того же Запорожья находятся 
не только в аварийном состоянии, но и в зоне досягаемости русской 
ствольной и реактивной артиллерии.

Средств поражения более чем достаточно, но пока почему-то нет 
политического решения давно назревшего вопроса. К тому же ранее 
пеняли на то, что у ВКС нет в достаточном количестве корректируемых 
авиабомб. Теперь есть. 

Так что пора, пора!

GREY ZONE
Помимо моста на Геническ, ВС Украины нанесли удар ракетами 

«Storm Shadow» с бомбардировщиков Су-24 и по Чонгарскому мосту, 
который также ведёт на территорию Крыма. КПП Чонгар в настоящее 
время закрыт, проезд осуществляется через КПП Армянск и Перекоп.

Противник нудно и непринуждённо осуществляет попытку отрезать 
группировку войск и нарушать её логистику, как это было на Херсоне. 
Удар за ударом. Долго. На протяжении месяцев, тот бил по мостам, 
которые латали и надеялись на наведённые переправы, но когда обо-
рона фронта надломилась, все помнят, как всё посыпалось за считан-
ные дни. Также вспоминается, как блохеры отвечающие за работу ми-
кроволновки на бомбардировщике рассказывали, что авиацией унич-
тожать мосты, равносильно закалывать слона швейной иголкой.

Для того, чтобы нарушить замысле противника, следует уничтожать 
носители данных средств поражения. Большинству очевидно, что про-
шлые и вчерашние удары по аэродрому Староконстантинов в Хмель-
ницкой области не достигли своей цели.

Во-первых, у противника есть информаторы, которые передают ему 
разной степени данные о предстоящих к нанесению ударов. Во-вто-
рых, до того, как удары наносятся, десяток минут можно читать в укра-
инских, и, что самое интересное, российских ТГ-каналах о количестве 
и типах самолётов, которые взлетели и движутся к русско-украинской 
границе. В-третьих, время полёта ракеты до западной Украины варьи-
руется от 15 до 50+ минут (исключение, конечно, гиперзвуковая раке-
та «Кинжал»). Всё это не составляет труда поднять авиацию находя-
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щуюся на аэродромах в небо, чтобы переждать нанесение возмож-
ных ударов по аэродрому. В-четвертых, есть информация о размеще-
нии украинских самолётов на территории Румынии.

Наличие на вооружении дальнобойных средств огневого пораже-
ния, а также ведение разведки всеми доступными противнику видами, 
создаёт сложность в построении бесполётной зоны за линией фрон-
та на ту глубину, которая не позволит Украине использовать авиацию 
для нанесения ударов по мостам и объектам в Крыму и прилегающим 
к нему территориям.

Это ещё не конец
В начале недели (по неподтвержденной информации, уже в поне-

дельник) пройдет заседание Совбеза. А во вторник в Кремле состоит-
ся не-дистанционное совещание с участием Президента. Тему никто 
не знает. 

Но не рассчитывайте на кадровые решения: главная тема в Кремле 
– угроза судоходства в Черном море.

Именно стратегическая угроза для России в Черном море была глав-
ной причиной Крымской операции в 2014.

Могут быть четкие сигналы.

Старше Эдды
Хохол услышал, что за ним охотится дрон-камикадзе. Услышал, за-

бежал толпой в укрытие, а именно это и было нужно бойцам-дроно-
водам.

Народный дрон Упырь от команды Повернутых на Войне, влетел в 
самое осиное гнездо, раскидав остатки врага по стенкам блиндажа.

Все будет, как мы любим!

Свидетели Байрактара
В Работино очень громко. Плотно работает ствольная артиллерия 

противника. Если украинское командование решило пойти в ночной 
штурм на бронетехнике, и они думают, что их не заметят, то их ждет 
немало сюрпризов. Российские войска уже давно готовились к такому 
развитию событий. Встретят и проводят до нужной точки.

Александр Харченко

Александр Ходаковский
Сегодня противнику не повезло: начало было многообещающим, 

даже речку форсировали, - но решить поставленную задачу не смог-
ли. Я знаю, кто и как держит оборону на Урожайном - парни молодцы. 
Ветер сегодня сильный и порывистый: не то, что летать - артиллерию 
корректировать трудно. Но, тем не менее, работали, и даже попада-
ли.

Пул N3
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Экс-стратег Уолл-стрит и МВФ Дэвид Ву: Через несколько недель 
вы увидите, что украинское контрнаступление в основном исчерпает 
себя. И я думаю, что русские… вот что меня опять очень впечатлило, 
не то чтобы я был настроен пророссийски или проукраински, я просто 
объективный наблюдатель за ситуацией на поле боя. Русские посто-
янно учатся на своих ошибках. Смотрите, развитие современных во-
оружений: беспилотники «Ланцет», вертолеты Ка-52, надо назвать и 
Су-34, нужно упомянуть и ночную оптику – основные российские во-
енные технологии буквально производят революцию каждые три ме-
сяца. Русские сейчас сражаются с тем оружием, которого еще 18 ме-
сяцев назад у них не было. Потому что оно вообще не существовало 
18 месяцев назад. А самое для меня потрясающее - именно поэтому, 
пока Запад все еще ходит по одному и тому же кругу, Россия становит-
ся все сильнее и сильнее. И в итоге в этом военном конфликте побе-
дят технологии. Потому что я знаю, украинцы – хорошие воины, они 
бесстрашны, они патриоты, они просто идут на эти самоубийственные 
задания. Но, в конце концов, я думаю, что технология победит. И Рос-
сия просто их сокрушит. А если Россия сокрушит Украину, то это будет 
конец американской гегемонии в ее нынешнем виде.

Скурлатов live
Ещё раз предлагаю Кремлю пересмотреть военную доктрину в от-

ношении НАТО и украины, которые ведут с нами Третью мировую вой-
ну.                                                                                                                                                                                                                                                    

Хватит заниматься самообманом. Пора воевать по-настоящему. 
Как? ГенШтаб, ГРУ, СВР уже давно представили необходимые пред-
ложения с обоснованиями, которые, впрочем, можно (в плане идео-
логии прежде всего) почитать и у меня на канале в открытом досту-
пе.                                                                                                                                                                                                                                               

Пересмотреть цели СВО. Уничтожить управляемыми ракетами Зе-
ленского, других главарей укро-неонацистской хунты и в финале при-
соединить всю территорию бывшей украины к РФ.

Только такой План гарантирует воцарение долгожданного мира в 
регионе и укрепление геополитических позиций В. Путина. Что непо-
нятного? Иначе полтора года уже позор на весь мир. Ежедневные бом-
бежки гражданского населения страны, а в ответ  невнятные бомбеж-
ки непонятно чего. Надо бомбить Киев, весь городишко. Ничего, зано-
во отстроим. И в первую очередь Банковскую и дачи местных глава-
рей хунты под Киевом!

Мария Захарова
В Киеве установили трезубец на монумент «Родина-мать»
В этом вся сущность киевского режима и возглавляемых им кибор-

гов. Мать нельзя переименовать. Она одна. И  единственное, что с ней 
можно сделать, любить. А это они не умеют.

Портфель Генштаба
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В сети появились кадры на которых, предположительно, посадка 
военно-транспортного самолета Ил-76 в Нигере.

По одной из версий, на борту могут быть бойцы ЧВК «Вагнер».

Политджойстик/Politjoystic
Очевидно, Вагнеры на концерт с французами приехали. Поляки мо-

гут выдохнуть. 
...
Конечно, это шутливый пост. Или с долей правды.

GREY ZONE
Видео оказалось из Судана, посадка в аэропорту Хартума. 2006 год. 

Так что ждём более верифицированных новостей по Нигеру.

Colonelcassad
Власти Нигера выпустили документ требующий от французов в 

30-дневный срок вывести войска из Нигера. По сути, у Франции сей-
час простая вилка - либо начать типичную колониальную войну, либо 
бежать из Нигера поджав хвост. Интрига.

Политджойстик/Politjoystic
Согласиться нельзя отказаться. Макрону предстоит поставить точку 

до слова «нельзя» или после. И то, и другое критично для него.
Парижу честно было бы покаяться за колониальную политику в от-

ношении Африки, но для этого надо быть свободным президентом сво-
ей страны, а не рабом США и транснациональных корпораций. А если 
не каяться и начать войну в Нигере, то это вторжение в чужую страну и 
потеря в неизбежной войне своих граждан. Есть вариант бомбить сто-
лицу Нигера, как Белград, но как мало темнокожих выходцев из быв-
ших колоний во Франции? Достаточно мало или достаточно много для 
громких протестов и грабежей?

А еще Вагнеры.

Обыкновенный царизм
В Забайкалье малолетние животные жестоко избили ветерана СВО, 

потерявшего ногу в бою
Двое парней избили ногами мужчину, а другие участники нападе-

ния их подбадривали, среди них были девушки. За своего товарища 
вступился другой ветеран, но он также не смог противостоять нападе-
нию из-за инвалидности.

Помимо этого, подростки разбили машину ветерана. Причина кон-
фликта неизвестна, но депутат Госдумы Александр Хинштейн заявил, 
что конфликт произошёл на почве неприязни молодых людей к СВО.

Он завязался еще до этого в кафе, ветераны пытались уйти от дра-
ки. Правоохранительные органы все еще не задержали нападавших.
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Правый Григоров
К молодым заукраинским ублюдкам, избившим в Забайкалье инва-

лида, ветерана войны, надо отнестись как к террористам.

ЖИВОВ Z
Их не надо судить, их надо потерять в тайге навсегда. Мрази.

Verum Regnum|Наш Regnum
Участник СВО, на которого накануне напали в Забайкалье, призвал 

действовать со своими обидчиками исключительно по закону и не при-
бегать к самосуду.

Kotsnews
Меньше всего сейчас хочется увидеть видео с извинениями этих 

утырков, как у нас обычно бывает. Никакого искреннего раскаяния у 
людей, целенаправленно избивавших ветерана СВО именно за то, что 
он воевал, быть не может.

Расследование и суд должны быть максимально публичным, а на-
казание максимально строгим. Из каждого утюга это должно трансли-
роваться, чтобы у тех, кто вздумает поднять руку даже не на инвали-
да, а просто на человека, вернувшегося с войны, была яркая картинка 
будущего.

И чтобы общество четко понимало, что такие животные моменталь-
но записывают себя в ранг маргиналов, а не идейных борцунов. Толь-
ко принцип нулевой толерантности. Все, что положено по закону, пусть 
получат.

Андрей Медведев
Это уже второй случай нападения на участников СВО только за по-

следние две недели.
Сначала незаменимый для нашей экономики специалист убил участ-

ника боевых действий именно потому, что тот ветеран СВО. Именно 
из-за неприязни к нему, как у русскому солдату.

Теперь, я так понимаю, речь идёт о наших родных гопниках, отече-
ственного разлива.

Здесь хочется не просто получить реакцию властей. Хочется полу-
чить показательную реакцию силовых структур. Потому что, если у нас 
в тылу наш ветеран подвергается опасности как раз по той причине, 
что он воевал за Родину, то это, очень мягко скажу, весьма тревожный 
факт.

Ещё более тревожит реакция силового ведомоства. Нападение со-
вершено в группе, а привлечь, оказывается, можно только двоих. Се-
рьёзно?

Фактически, внутри страны есть огромное количество потенциаль-
ной будущей клиентуры СБУ или ГУР. Каждый такой гопник, который 
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«по приколу» может избить инвалида войны, это идеальный объект 
для вербовки.

Поэтому, в случае задержания подозреваемых (я надеюсь, что это 
всё же произойдет), их действия стоит рассматривать шире, чем хули-
ганство.

Как минимум, надо очень подробно разобрать их мотив.

Платон Беседин
Избили участников СВО в Чите. Инвалидов. Ещё раз: избили безно-

гих участников СВО, наших пацанов, солдат. Пинали ногами, зверски. 
Сорвали нашивки. Восьмером. Две бабищи нападавших подбадрива-
ли. Бабищи в таких случаях, как правило, самые агрессивные.

В забайкальских пабликах пишут, что только 2 из 8 нападавших на-
казали. В полиции они веселились и шутили. Кайфово им.

А теперь скажите: за это парни ноги теряли? За это воевали?
Я не людоед, вы знаете. Но если этих чертей, избивавших, не нака-

жут в полиции, не придадут позору, то их накажут участники СВО. Не 
стоит недооценивать военное братство. И жалости к чертям не будет. 
Потому что они хуже бандеровцев.

И ключевое. Почему произошло то, что произошло? Суть в том, что 
людям в большинстве своём так и не смогли донести, для чего это СВО 
собственно. Отсюда и результат. Непонимание накладывается на бе-
совщину внутри, на внутреннее зло – и происходит такой ад.

Ну а вы, черти, готовьтесь. Вам уготован ад, очень скоро, здесь и 
сейчас.

ZERGULIO
Первый выродок, избивавший инвалида - ветерана СВО уже задер-

жан. 27 лет уроду, взрослый, идейный нацист.

Сыны Монархии
Нападения на ветеранов и участников СВО надо приравнивать к из-

мене Родине и терроризму. Наказывать столь же строго.
Мы воюющая страна, воюющая не с Украиной, а с коллективным За-

падом. И, если СВО может закончиться через какое-то время, то наша 
вражда с Западом, который снова хочет нас уничтожить, как в Смут-
ное время, в 1812 и в 1941, никуда не уйдет. Нам еще долго жить в по-
лувоенном положении. Это не прям так ужасно, Израиль в нем живет 
с момента основания, в окружении своих кровных врагов. И нормаль-
но справляется, пусть и не без поддержки Запада, но у нас и ресурсов 
побольше, чем у израильтян, и союзники в мире тоже есть.

Через полувоенный режим есть шанс возродиться в Империю и на-
циональное государство из западной полуколонии. Но страна, живу-
щая в полуосадном режиме, должна искоренить свою 5 колонну на-
ционал-предателей, внутренних врагов.

И гопники, избившие ветеранов СВО в Забайкалье, и заукраинские 
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лево-право-радикалы, запускающие дроны и швыряющие коктейли 
молотова в военкоматы по указке СБУ-ГУР. И донатящие ВСУ и оскор-
бляющие свою Родину в соцсетях либерахи. Все они должны быть су-
рово наказаны. По статьям за терроризм и измену Родине.

Герман Садулаев
Существам, которые избили инвалида, участника СВО, нужно дать 

по 19 лет особого режима. Можем ведь, когда задача поставлена. А 
соучастникам дать по 15 лет строгого режима. Например.

Рыбарь
По резонансному эпизоду избиения ветеранов в Забайкальском 

крае важно понимать следующее: в данном случае злоумышленники 
ничем не отличаются от украинских диверсантов. Они напали на инва-
лидов исключительно из-за их участия в СВО, и у них фактически был 
такой же мотив, как у исполнителей всех недавних терактов в России.

Как мы говорили ранее, эффективно предотвратить подобное мож-
но будет созданием у потенциальных преступников стойкого ощуще-
ния ужаса от последствий издевательств над участниками СВО и вооб-
ще любой другой формы работы на врага, а также их неотвратимости.

А бездействие или недостаточно жесткая реакция властей и сило-
вых структур только развяжет подобным личностям руки. Это будет до-
полнительно «перегревать» общество, что впоследствии может при-
вести к настоящему шторму в стране.

Генерал-губернатор ДВ
Преступление и неотвратимое наказание в Забайкалье
Подозреваемые в избиении ветерана-инвалида, вернувшегося с 

СВО, не уйдут от ответственности. Об этом заявил губернатор Забай-
калья Александр Осипов

Напомним, немыслимые события произошли в Нерчинско-Завод-
ском районе Забайкальского края: был жестко избит участник СВО, 
потерявший ногу во время защиты нашей страны. Два недочеловека 
запинывали инвалида ногами, в то время как их дружки (среди кото-
рых были и девушки) весело улюлюкали

Жуткая новость молниеносно облетела как социальные сети, так 
и СМИ. Люди требовали ответа, как вообще такое могло произойти 
и как быстро будут наказаны виновные. Спустя буквально считанные 
часы, произошедшее прокомментировал губернатор Александр Оси-
пов: Сейчас решается вопрос о задержании нападавших и привлече-
нии к ответственности за публичные действия, направленные на дис-
кредитацию Вооруженных сил России. Произошло абсолютно недопу-
стимое. Реакция будет быстрой и жесткой. В соответствии с законом. 
Все правоохранительные органы действуют. Никто не уйдёт от ответ-
ственности!

‼️Сейчас правоохранительные органы проводят необходимые след-

https://t.me/germansadulaev/1690
https://t.me/rybar/50467
https://t.me/general_governor/1180
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ственные действия и допросы. Ситуация находится на контроле у руко-
водства края и Москвы. Справедливость, неотвратимость наказания и 
мгновенное вмешательство властей - это то, чего и ждали люди в от-
вет на совершенно омерзительное нападение на наших защитников. 
Всем остальным пусть это послужит уроком

Русский тарантасъ
Развитие темы с избиением ветеранов-инвалидов: государство об-

ратило внимание. Скотская деталь - с них еще и награды сорвали.

Андрей Медведев
Реакция главы Забайкалья Александра Осипова на происшествие с 

ветеранами СВО вызывает глубокое уважение.
Личное участие и личная поддержка человека. Самое главное, о чем 

пишет Осипов: нападавшие понимали, кого бьют.
Также стоит отметить мгновенно реакцию руководства МВД России. 

Которое указало, судя по всему коллегам в регионе, что в действиях 
подозреваемых есть состав 280 статьи УК.

Вообще, этот случай прекрасно демонстрирует, что попытки каких-то 
чиновников или управленцев скрыть ситуацию/отреагировать на неё 
формально обречены. Общество открытое, информация расходится 
мгновенно. А руководители более высокого звена понимают, что реа-
гировать на такие выходки следует быстро и жёстко.

Дабы купировать угрозу для страны в целом.

МИГ России
Если вся Россия начнет жить по принципу «жизнь каждого имеет 

значение», мы расширимся до границ не то что СССР, а Российской 
Империи. Без единого выстрела.

Если этого принципа не соблюдать, никакое чудо-оружие не помо-
жет. Да и чудо-оружие собирать тогда будет некому — все умные и 
профессиональные люди разбегутся.

Сегодня получилось — и это радует.

Alex Parker Returns
Знаменитая рубрика «Бульба правильно уехал(с)». В Туапсе группа 

хачей напала на сотрудников ЧВК «Вагнер». Хачей было четверо, му-
зыкантов трое. Армия хачей в этой битве, увы, оказалась сильнее. В 
результате два музыканта были забиты до смерти, а одному с тяжелы-
ми побоями удалось скрыться. Хачи сейчас в бегах. Сообщают, что они 
уже опознаны и поданы в розыск. Все являлись гражданами России. 
Тот случай, когда музыканты смогли пройти ад и мясорубку на Украи-
не, но были убиты хачами в собственной стране. Зато путч проиграл, и 
мы все сплотились вокруг Пыпы и тувинского дегенерата. Быть добру!

https://t.me/DmitriySteshin/8604
https://t.me/MedvedevVesti/15000
https://t.me/mig41/28143
https://t.me/apwagner/11060
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АРМАГЕДДОНЫЧ
Отечественная пресса как-то показательно скупо и меланхолично 

заметила, что на церемонии по случаю 78-й годовщины атомной бом-
бардировки Хиросимы никто даже не упомянул о причастности к ней 
Соединённых Штатов Америки, которые, собственно, в порядке прак-
тического эксперимента по использованию только что изобретенного 
ими ядерного оружия на реальном объекте, необходимого исключи-
тельно для того, чтобы отчитаться перед Конгрессом за использован-
ные военными средства (ну и, понятное дело - из любопытства), Хиро-
симу и Нагасаки уничтожили. Ни мэр этого несчастного города. Ни Ге-
неральный секретарь ООН Антонио Гутиерриш, который нам все моз-
ги проел, пытаясь заново втащить в «зерновую сделку», с которой он 
и вся его шарага, судя по всему, имеют неплохие деньги - отчего он 
так и старается.

Действительно, было бы, что вспоминать... Вот если бы Японию Со-
ветский Союз бомбил теми же зажигательными бомбами, которые 
безо всякого ядерного оружия Токио испепелили, отправив на тот свет 
сотни тысяч японцев, погибших страшной смертью, так что две сбро-
шенные на мирные японские города атомные бомбы только завер-
шили картину тотального уничтожения всего, что американцы по тем 
или иным причинам решили снести в этой стране с лица земли, тогда 
да. Тогда бы об этом день и ночь кричала вся мировая пресса - печат-
ные или электронные средства массовой информации, всё равно. А 
так... Ну, да - американцы два города уничтожили. Но напоминать-то 
об этом зачем? Японию они до сих пор оккупируют? Оккупируют. Все-
ми, кто ею правит и всем, что там происходит, распоряжаются? Распо-
ряжаются. Так на кой дьявол населению страны напоминать, кто они 
на самом деле такие?!

Прав мэр. Когда на кладбище церемонией поминовения усопшего 
руководит его убийца, не стоит вспоминать его по имени, а то турнут 
с поста, а то и самого отправят к праотцам. Япония страна такая - там 
и премьер-министров убивают, и министров. Что уж о мэре неболь-
шого провинциального города говорить! Мигнёт американский посол 
кому надо и не будет он мэром. И вообще никем больше не будет. Что 
до долга перед погибшими и вообще чувства долга - традиционного 
«гири» - это всё в прошлом, когда у японских политиков было в заводе 
такое устаревшее по нынешним временам и за ненадобностью отме-
нённое в этой стране понятие, как честь. Американизирована она - по 
крайней мере в части её правящего класса, до предела. Была Япония 
- нет Японии. Так, экзотическое приложение к Соединённым Штатам 
Америки на посылках...

Впрочем, именно в такого рода статусе находятся сегодня и Юж-
ная Корея, и вся Европа за редким исключением в виде Венгрии, ко-
торую отчего-то американцы ещё под себя насчёт поддержки Украи-
ны и противостояния с Россией не подмяли, и много кто в этом мире. 
Что до ООН... Глаза бы не глядели на эту мерзопакостную богадель-

https://t.me/oldhellboy/6189
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ню, с которой наши дипломаты по инерции тех времён, когда нас там 
воспринимали всерьёз, носятся, как известный персонаж с писаной 
торбой. И ведь у Гутиерриша ещё хватает наглости лезть в миротвор-
цы по Украине, чем он непрерывно и до страсти назойливо занимает-
ся! А с другой стороны, если его рассматривать на уровне нынешнего 
мэра Хиросимы (а с какого бодуна его надо воспринимать более се-
рьёзно?!) - он тоже прав. Американцы платят - они музыку и заказы-
вают. Подло это конечно и гнусно, так ведь он не нанялся в герои или 
святые мученики лезть...

АДЕКВАТ Z
Увяжу в один узелок два события, формально далекие друг от дру-

га во всех отношениях. Японский премьер, воздавая жертвам Хиро-
симы типа дань памяти, ни слова не обронил по вопросу, кто это сде-
лал, зато задвигал насчет ядерной угрозы миру, которую несет Рос-
сия. А в саудовской Джидде вполне ожидаемым ничем заканчивается 
тусовка, по замыслу предполагавшаяся для демонстрации, как третий 
мир отворачивается лично от Путина и горячо поддерживает «мир-
ный план» хохлов на условиях нашей капитуляции.

Первый сюжет демонстрирует, какую эталонную систему холуйства, 
поперек самых последних остатков национальной гордости, белый го-
сподин выстроил для всех, кто в его орбите. Второй - что огромное 
большинство стран и населения мира видят свое сегодня и завтра в 
том, чтобы быть собой, а не холуями у кого бы то ни было. Видят в том 
числе как раз потому, что наблюдают в непрерывном режиме, как ра-
ботает система холуйства и к какому разорению и/или позору она га-
рантированно и непреложно приводит своих участников.

Наши национальные интересы глобальный не-Запад не преследует 
и не может - у него есть собственные. И в том, что с нашими они совпа-
дают в очень значительной степени, а с интересами и особенно целе-
полаганием противника противоположны практически диаметраль-
но, и заключается не слишком сложная разгадка векторов множества 
и текущих, и предстоящих глобальных процессов.

Использовать энергию потока в своих целях намного выгоднее, чем 
его преодолевать.

Александр Проханов
Русские патриоты — те, кто, невзирая на всю кромешность войны, 

сражается за Россию, идёт вместе с нею в её могучую контратаку.
Атака происходит бросками. Первый бросок был сделан в Югосла-

вии десантниками, захватившими под носом у натовцев Приштину. 
Ещё один рывок был сделан на Кавказе на Второй чеченской. Третий 
рывок собрал в кулак разгромленные Ельциным и Гайдаром корпо-
рации, и заводы стали выпускать могучее русское оружие. Четвёртый 
рывок — Мюнхенская речь Путина. Пятый — Крым. Шестой — Дон-
басс.

Русская атака будет продолжаться. И в ней сгодятся «Цирконы» и 

https://t.me/politadequate/7803
https://t.me/aleksandrprohanov/184
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сапёрные лопатки, «Марш артиллеристов» и идея чучхе.

Герман Садулаев
В Книге Царств, 17, рассказана эта скандальная история о поединке 

Давида с Голиафом. Как известно, смазливый коротышка Давид побе-
дил великана (ну, не великана, просто высокого богатыря, рос 6+ лок-
тей = 2,2+ м) Голиафа.

Со времён грузинской войны 2008 года стало принято натягивать 
матрицу этого мифа на актуальные сюжеты конфликтов России с не-
доношенными соседями. Дескать, Россия - это Голиаф, а Грузия - Да-
вид, и Грузия победит. 

Сейчас, конечно, уже украина Давид, а Россия опять Голиаф. Хотя 
если трезво оценить масштабы военной помощи стран америкопы 
киевским сатанистам, то кто тут Давид, а кто Голиаф ещё надо посмо-
треть. Но суть не в этом.

А в том, что как прочитаешь Ветхий Завет, секрет победы Давида 
оказывается очень прост. Коротышка не стал вступать с Голиафом в 
честный контактный бой, а запустил ему в лоб камень из пращи. Бога-
тырь рухнул и уже у мертвого (или без сознания) соперника коротыш-
ка отрезал голову. 

По коду древнего поединка это была обыкновенная подлость. Голи-
аф ведь шёл на битву с мечом. То есть, он рассчитывал на контактную 
схватку. Наверняка он тоже мог бы швыряться камнями. Но поединок 
ведь был ритуальный, ордалия!!

И вышло так, что Голиаф пришёл с ножиком на перестрелку.
Мораль сей басни в том, что у недоношенных коротышек нет ника-

кой морали вообще. Обычаи войны им не знакомы. Мочить их надо 
дистанционно из всех видов оружия, не останавливаясь и не смуща-
ясь. Если не хочешь повторить судьбу Голиафа.

P.S. Там ещё было что-то про Бога. Но Бог с нами - мы же русские.

https://t.me/germansadulaev/1696


ОГЛАВЛЕНИЕ 822СЕДЬМОЕ АВГУСТА

СЕДЬМОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Еще про интервью Пескова,
• Значение позорного провала жалкого саудовского саммита,
• Успехи бомбардировок,
• Зачем вредители в ЦБ роняют рубль,
• Победа неизбежна, самое время решить, что делать с Украиной,
• Оружие победы: фантастические успехи русского ВПК,
• Взрыв в турецком порту: мы-то знаем, что там взорвалось,
• Нигерские ослепительные перспективы,
• Персональное дело предателя Димитриева

Логика Маркова
Украина и Япония и атомная бомба. 6 августа Хиросима, 9 августа 

Нагасаки. Соцопрос в Японии об отношении к ядерной бомбардиров-
ке со стороны США показывает, что японцы считают, что:

- атомная бомбардировка Японии со стороны США была даже ча-
стично необходима, чтобы быстрее закончить войну. 

- необходимость атомной бомбардировки была в том, что Япония 
не хотела капитулировать, а это было необходимо, потому что на сто-
роне США была и сила и правда.

- поэтому ответственность за атомную бомбардировку фактически 
несёт военное руководство Японии.

Это означает, что если Россия применит ядерное тактическое ору-
жие в СВО, но победит и установит свою политическую власть, то на-
селение Украины в этом будет обвинять Зеленского и оккупацию США. 

Но если нынешний оккупационный режим США на Украине сохра-
нится, то население Украины во всем плохом будет обвинять только 
Россию. Независимо от того, что делает Россия.

Поэтому вывод, - Россия должна вести себя максимально жестко, 
но обязательно установить российскую власть. 

Не в правде сила, а в силе правда сейчас.
Но кстати, я лично против применения ТЯО.

«Черный полковник» В.Алкснис
После вчерашнего скандала с заявлением пресс-секретаря Прези-

дента РФ ДмитрияПескова он, уже оправдываясь, сделал новые шо-
кирующие заявления. Эти его слова, как и вчерашние,  надо отлить в 
граните. В правовом государстве чиновник, сказавший что-то подоб-
ное публично, должен быть немедленно уволен с госслужбы без пра-
ва снова вернуться на нее.

В ответ на просьбу российских СМИ подтвердить, действительно ли 
он так сказал, Песков заявил, что американцы поступили «как всегда».

«Вроде бы то, но не то. Насчет того, что Путин будет избран, в том, 

https://t.me/logikamarkova/7689
https://t.me/blackcolonel2020/1126
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что я лично в этом уверен, основываясь на уровне консолидации об-
щества вокруг Путина, это да, это правильно. А в остальном был во-
прос про выборы и был ответ такой, что выборы, хотя являются требо-
ванием демократии и сам Путин решил их проводить, но теоретиче-
ски их можно даже не проводить. Потому что уже очевидно, что Пу-
тин будет избран. Это мое абсолютно личное мнение. Ну вот они та-
ким образом это переврали».

Хотелось бы напомнить, что проведение выборов является не только 
требованием демократии, но и фундаментальным положением Кон-
ституции России. Но, судя по всему. господину Пескову плевать хоте-
лось на какую-то бумажку с подобным названием.

Старовойтов о политике
Интервью Пескова NYT - это прямое и недвусмысленное послание 

Западу: «Президентом России на ближайшие 7 лет, то есть до 2030 
года минимум, останется Владимир Путин. Игнорировать его при об-
суждении всех вопросов мировой политики и экономики не получит-
ся». Таким образом, это напоминание западным (да и восточным тоже) 
элитам о том, кто субъект переговоров.  Напоминание это делает сам 
российский президент через своего медиа-аватара.   

Но не менее важно, что это напоминание и российским элитам: по-
литическим и бизнес. Чтобы строили свои стратегии с учетом этого по-
нимания. 

Политджойстик/Politjoystic
Избирательность применения международного права сегодня - это 

факт. Мы, США, Китай, ЕС, Израиль, да все у кого есть чуток силы и ре-
шимости (даже военные Нигера) отказываются от этих норм, чтобы 
разрешить противоречия или настаивают на них, если это выгодно. 
Но, норма так действовать не может и значит она становится фикци-
ей.

...
Упоминания о соблюдении решений ООН на встрече по украинско-

му кейсу в Саудовской Аравии выглядит, как дежурное заклинание, ни 
к чему никого не обязывающее, но позволяющее скрывать истинные 
цели этого собрания. И состоят они в следующем. Есть определенные 
перемены в управлении пакетом будущих мирных соглашений. Киев 
дал согласие на снятие запрета на проведение переговоров (до это-
го Зеленский говорил, что никаких переговоров не будет с Москвой). 
Оказывается можно идти по схеме «зерновой сделки», когда заключа-
ются параллельные договоры. Помните? ООН - Россия - Турция и ООН 
- Турция - Украина. Напрямую Москва и Киев ничего не подписывали, 
но тексты были почти идентичными. 

...
Зеленский отправил в Джидду свой проект договора, и на столе ле-

жит наш (турецкий) проект. Понятно, что украинский не устраивает 
нас и турецкий уже устарел, но тут процедура важнее сути пока. Важ-
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но и то, что США способствовали встрече, просили саудитов провести 
её. То есть, они вроде как не ведут переговоры, вне их, но стоят рядом 
с ними. Именно поэтому и Бразилия и Китай направили своих пред-
ставителей в СА. 

...
Вполне возможно, что именно Джидда станет новым местом «Ял-

тинских договоренностей №2» (как когда-то в 1945 году - СССР, США, 
Британия).

Это ещё не конец
Заявление Д. Пескова о выборах 2024 с перспективой на выборы 

2030 носит характер жесткого ответа на саммит в Джидде. 
Члены саммита (почти все) сходятся в мнении, что уход Президента 

должен случиться до марта 2024. 
Тогда, по единому мнению всех, в том числе и Китая, будут развяза-

ны многие узлы и решены вопросы мирного дипломатического урегу-
лирования на Украине. США, Турция, ЮАР, Япония, Саудовская Аравия 
и ЕС готовы принять кандидатуру С. Шойгу как переходную на период 
1-2 лет с марта 2024. 

Затем подразумевается полное обновление страны. Для развенча-
ния этого мнения было срочно организовано интервью Пескова через 
канал связи с западными СМИ по линии Совбеза РФ. 

Очередное заседание которого кстати в 17.00 сегодня.

Друид
Главный фактор успеха переговоров в Джидде заключается в том, 

что Украина больше публично не требует возвращения к границам 
1991 года и готова «отдать» России то, что она уже взяла, то есть по-
терянные территории. Официально это не заявлено, но, похоже, так и 
есть.

Впрочем, пока не понятно, о каких именно территориях идёт речь. 
Понятно, что ДНР и ЛНР туда входят, однако Россия требует Херсон-
скую  и Запорожскую области. При этом, как известно, сейчас ДНР и 
ЛНР освобождены не в полной мере. Например, до выхода к админи-
стративным границам ДНР – достаточно далеко, в отличие от ЛНР. Тем 
не менее, ситуация показывает значительный прогресс в парадигме 
переговоров.

Однако киевский режим настаивает на принятии в НАТО. Владимир 
Путин уже неоднократно говорил, что этот вариант развития событий 
считает недопустимым. Поэтому, несмотря на определённый прогресс, 
перспективы мирных переговоров и прекращение огня пока выглядят 
как очень призрачные. Об этом, собственно, и дал понять Дмитрий 
Медведев, который заявил, что противник России должен приползти 
на коленях и молить о пощаде.

Другие опции, которые звучали на переговорном процессе: фор-
мат переговоров ООН, обмен пленными, прекращение огня и другие – 

https://t.me/nonetutto/459
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могут найти оперативное понимание. Но, естественно, Россия не даст 
странам НАТО управлять этим конфликтом и определять порядок его 
разрешения. В этом плане участие в переговорном процессе в Джидде 
Китая, Саудовской Аравии, Ирана и многих других незападных стран – 
позитивный момент. Это значимый шаг на пути многополярного мира.

Судьбу СВО будут решать не в Вашингтоне и Брюсселе, а ключевая 
коалиция стран. Отсутствие в Джидде России неприятный, но некри-
тичный фактор. Он на самом деле имеет мало значения, так как у Мо-
сквы на этих переговорах были очень надёжные партнёры – Китай и 
Иран.

Юрий Баранчик
Итоги саммита по Украине в Саудовской Аравии подтвердили мои 

прогнозы, сделанные в прошлую пятницу для Друида. 
Первый прогноз касался Китая и его роли на этом форуме: «присут-

ствовать и не дать пройти ненужным положениям резолюции лучше, 
чем просто отсутствовать, показав своё фи. Именно так и поступает Ки-
тай – спецпосланник Китая по делам Евразии Ли Хуэй посетит Джидду. 
Формально – для переговоров по Украине, реально – для того, чтобы 
заблокировать и не дать пройти антироссийским формулировкам».

И хотя коллеги пытались опровергнуть эту версию, мол, «Китай едет 
в Саудовскую Аравию вовсе не для того, чтобы блокировать антирос-
сийские резолюции», по факту так и произошло - антироссийская ре-
золюция так и не была принята (хотя и была заранее подготовлена), то 
есть саммит для Украины и Запада завершился провалом. И это прои-
зошло во многом из-за позиции Пекина. Но не только. 

Большую роль в этом сыграла Саудовская Аравия, подтвердив тем 
самым эффективность связки Владимир Путин - Мохаммед бен Сал-
ман не только по вопросам нефтедобычи и торговли, но и по геополи-
тическим вопросам, которая выдвинула свою миротворческую ини-
циативу, близкую к китайской, в результате чего против украинского 
мирного ультиматума плана был выдвинут сдвоенный саудовско-ки-
тайский план. А так как ни одна из резолюция не смогла набрать боль-
шинства голосов, то саммит завершился без громких антироссийский 
заявлений. 

И это была вторая часть моего прогноза: «Развилка форума очень 
простая – если изначально будут заложены жёсткие пункты резолю-
ции, то высока вероятность, что это отпугнёт значительную часть участ-
ников от участия в жёстком накате на Москву. Поэтому можно предпо-
ложить, что жестить с формулировками на саммите не будут, однако 
потом страны Запада будут прикрываться полученной бумажкой для 
жёсткого наката. Это даст возможность и второстепенным участникам 
саммита соскочить с предъяв, типа, это не мы, это всё они».

То есть попытка надавать на Россию с помощью этого саммита была 
нейтрализована. И на следующем треке вполне может так случиться, 
что Китай, КСА и ряд других стран настоят на том, чтобы Москва приня-
ла участие в третьем саммите по Украине в конце этого года, что окон-

https://t.me/barantchik/11507
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чательно разрушит первоначальный антироссийский замысел кукло-
водов этого саммита.

Если этот дипломатический трек будет дополнен нашими военны-
ми успехами, и мы жестко предъявим наш план завершения конфлик-
та (при поддержке, например, КНР, КСА, Бразилии), то Западу не оста-
нется ничего иного, кроме как либо принять этот план, либо идти к во-
енному разгрому на Украине. 

Необходимо понимать, конечно, что это временное решение во-
проса, т.к. нам надо брать как можно больше территорий Украины, 
минимум, по Днепру, а желательно до 5-7 западных областей, так как 
в противном случае они окажутся под контролем Польши. 

Однако надо понимать и то, что даже такие результаты «саммита 
мира» могут привести к политическому кризису на Украине и просто 
заменой Зеленского на другую фигуру это дело может не закончиться, 
т.к. логика развития президентской власти в этой стране идет по фор-
муле «каждый следующий президент слабее предыдущего». 

Соответственно, распад Украины на части, в которых появятся свои 
гауляйтеры, вполне возможен. В этом заинтересованы не только мы 
(большой кусок легче проглатывать по частям), но и Польша, Венгрия 
и Румыния. Поэтому даже небольшая (по глобальным меркам) наша 
победа на этом этапе над Западом по Украине может запустить про-
цесс радикальных преобразований этого террористического режима 
и тогда следующие шаги будет сделать уже легче.

Тот самый Олень
По саммиту в Джиде, на котором представители 40 стран, включая 

наших друзей по БРИКС, обсуждали мирный план по Украине без уча-
стия России нужно понять одну простую вещь – единственный наш 
верный союзник это парень в окопах СВО. «Только армия и флот» – 
ничего не изменилось со времен Александра III. 

Хватит уже заискивающе смотреть по сторонам. В очередной раз 
удивляет глубоко проникший в сознание нашего политистеблишмен-
та госкуколдизм с попытками считать какие-то там хитроумные сигна-
лы и кто там лучше всего нам подмигивал. 

Новыми переговорами нас снова хотят банально развести – полу-
чить передышку для военной промышленности НАТО и остановить 
перспективу замаячившего на горизонте СВО контрнаступа уже в ис-
полнении России. Им нужно закрепить временный статус-кво на теку-
щих позициях, переизбрать Байдена и перезагрузить украинскую вер-
хушку, а далее -  перевооружить НАТО, в том числе поднатаскать при-
балтов и поляков, чтобы снова войти в войну с Россией, но уже с но-
выми силами и в широкой коалиции – с поводами для новой войны 
проблем не будет. 

Любой худой полумир сейчас это перекладывание проблемы на бу-
дущее и верный путь к Большой войне с худшими для России послед-
ствиями. Поэтому, вспоминая актуальную классику - «никаких перего-
воров, только полная и безоговорочная капитуляция». Надежно обе-
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спечить безопасность нашей страны может только окончательная де-
нацификация и демилитаризация с расчленением Украины и созда-
нием буферной зоны между НАТО и Россией. Тем более терпеть оста-
лось недолго, фронт у хохлов трещит по швам и рискует посыпаться 
уже этой осенью. Если бы не случился позорный Минск, а затем ещё 
более позорный Стамбул в марте 22 года с откровенным предатель-
ством «голубей мира» , о последствиях которого мы предупреждали, 
то русский флаг уже давно бы развевался на Банковой, с Родиной-Ма-
терью было бы все в порядке, и мы бы не понесли бы такие потери, 
заплатив за эти договорняки такую высокую цену. 

Запад идет на переговоры по Украине только тогда, когда пахнет 
жареным. Минск-1, Минск-2, Минск-3, Стамбул-1, и каждый раз у нас 
буквально крали победу. Сейчас «запах жаренного» источает почти 
что полностью сожженное НАТОвское «вундерваффе», и в этот раз у 
нас нет права на ошибку - мирные переговоры по Украине должны 
проходить в Ялте на наших условиях и c участием США и Великобри-
тании.

Ну а Ибн Салман и Реджеп Эрдоган – это два брата-близнеца. Неда-
ром и тот, и другой вместе принимали участие в обмене азовцев. Один 
с амбициями проекта Пантюркизма со столицей в Стамбуле, другой с 
похожей заявочкой, но только на Панарабизм и региональное лидер-
ство Эр-Рияда. Оба ставленника глобальных транснациональных элит, 
которых используют для неформальных каналов коммуникации с Пу-
тиным, а они используют это для того, чтобы выторговать у своих ку-
раторов новые плюшки. Эрдоган после слишком грубого кидка с «Азо-
вом» спалил себя, поэтому палатка т.н. «мирных переговоров» вместе 
с наложницами, рахат-лукумом и кальянами временно переезжает из 
Стамбула в родную для Бен Салмана Джиду. С одного восточного ба-
зара на другой, от одного торгаша к другому, но с непременно запро-
граммированным результатом – и там, и там нас в очередной раз хо-
тят «обвесить».

Национальный Z Курс
Захарова назвала враньем заявление Госдепа об отказе России от 

диалога по Украине.
По словам официального представителя МИД РФ, Соединенные 

Штаты «сами инициировали запрет киевским режимом мирных пе-
реговоров с Россией в сентябре 2022».

РИА Новости
Офис Зеленского выступил против переговоров с Россией и любых 

сценариев прекращения огня

Юрий Баранчик
Британцы пошли ва-банк
Сделав такое заявление, Зеленский пошел не просто против Рос-

сии, а против КСА и целого ряда других стран, которые были в Джид-
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де. Флаг ихтиандру в руки. Серьезная ошибка штаба Зе. Саудиты такое 
не спустят. А мы поможем.

Рамзай
Решающая осень
Предстоящие осенние месяцы станут определяющими для хода и 

исхода этой войны.
Два летних месяца украинского наступления окончательно проде-

монстрировали, что у ВСУ нет никаких реальных шансов нанести во-
енное поражение России, и вынудить её принять мир на украинских 
условиях. Более чем стотысячная украинская группировка, собранная 
для стремительного прорыва русской обороны и выхода в глубокий 
тыл ВС РФ, не смогла преодолеть даже полосу обеспечения перед ос-
новной линией русской обороны, и понесла огромные потери в лю-
дях и технике. И, стремясь найти «приемлемое», для уязвленного са-
молюбия США и их ближайших союзников, спланировавших и коман-
довавших «стратегическим украинским «наступом», объяснение этой 
военной неудаче, в западном военно - экспертном сообществе друж-
но заговорили о позиционном тупике этой войны, «проклятии Первой 
мировой’, как его кто-то метко окрестил. Возник даже специальный 
термин «взаимное истощение равных по силе противников». Сразу 
нашлась и аналогия - ирано-иракская война 1980-1988 годов, так же 
носившая затяжной позиционный характер. Из пыльных архивов на 
свет божий стали извлекаться папки времен Первой мировой и новой 
целью войны на Западе всё чаще называют уже, не решительный во-
енный разгром России на поле боя, а её истощение затяжной войной, 
к которой Запад теперь, вроде как, переходит.

И вот тут, собственно, настаёт «момент истины». Военная инициати-
ва переходит к нам и уже мы, в свою очередь, получаем возможность 
начать своё наступление. Момент для этого самый подходящий.

ВСУ потратили большую часть своих резервов, и до конца августа 
окончательно исчерпают свои наступательные возможности. Войска 
деморализованы неудачами. Потери в людях и технике огромны, и 
потребуется не менее трех месяцев на их восстановление.

Поэтому, осень становится благоприятным временем для нашего 
наступления. К этому моменту будут окончательно сформированы и 
пройдут боевое слаживание новые наши соединения, промышлен-
ность выйдет на «плато» производства всего необходимого для фрон-
та. И от успеха нашего наступления будет зависеть дальнейший ход и 
исход войны. Сможет ли наше командование преодолеть «проклятье 
Первой мировой» и продемонстрировать то, что российская армия яв-
ляется армией 21 века? Если мы нанесём стратегическое поражение 
ВСУ и их западным кураторам, то это, безусловно, изменит характер 
войны, и она стремительно перейдёт в эндшпиль, при котором США, 
оказавшись перед перспективой военного разгрома Украины, бросят-
ся спасать её, соглашаясь на любые условия мира, при которых Укра-
ина сохранится, хотя бы частично, как буферное независимое образо-
вание. Если же и мы увязнем в позиционных боях и не сможем «дви-

https://t.me/ramzayiegokomanda/3852
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нуть фронты» вперёд, то тогда война имеет все шансы стать той самой 
затяжной войной на истощение, к которой начал готовиться Запад.

Это ещё не конец
Сегодня на Совбезе обсуждали предварительные наброски к моби-

лизации.
Подготовка к осенней мобилизации в рамках призыва началась: 

скорректировать можно всегда и лучше отменить или перенести, чем 
быть готовыми так, как осенью - 2022.

Пока всем министерствам и ведомствам плюс АП дано поручение 
начать подготовку к мобилизации и доложить об итогах к Совбезу 18 
августа. 

Ориентир мероприятий – 25-30.09. 
С 11 сентября предприятия и госкорпорации начнут подавать спи-

ски на бронь. 18 сентября будет комиссия правительства и Миноборо-
ны по выдаче брони. К 25 сентября списки по брони передают в Мин-
цифры и далее с учетом этого пойдут 1,2 млн повесток на Госуслугах. 

750.000 для уточнения данных, 450.000 на мобилизацию. 
Из 450.000, по прогнозам, 45-70.000 не пройдут медкомиссию, 

остальные поедут в полевые лагеря на подготовку.
В этот же момент вступят в силу все законы о недопустимости игно-

рировать повестку и запрет на выезд из страны тем, кому она вруче-
на.

Одесса и Харьков сами себя не освободят.

Военный Осведомитель
Появились спутниковые снимки аэродрома Староконстантинов за 

6 августа в низком разрешении.
<...>
Хотя результат и есть, он очевидно несоизмерим с затраченными 

усилиями и совершенно точно не привел к выводу из строя авиабазы 
или базирующей на ней авиации.

[ЧеКа]
В ходе ночных обстрелов Сумской области поражены 2 ПВД ВСУ в 

жилых домах, 1 ПВД в доме культуры, а также уничтожен мопед. Быть 
добру!

P.S. Юмор и добрую иронию тоже умейте воспринимать

Владислав Угольный
Армия России 03.08.2023 ликвидировала ДИРЕКТОРА ресторана 

МАКДОНАЛЬДС г.Киев Евгения Осипкова
Сдох и точка

МАРДАН

https://t.me/nonetutto/461
https://t.me/milinfolive/104764
https://t.me/cheka_noteZ/1265
https://t.me/zola_of_renovation/5680
https://t.me/mardanaka/15604
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Доллар - 97 рублей. Экономическая стабильность, рост реальных 
доходов населения и низкая инфляция. 

Всё, как мы любим.

Политджойстик/Politjoystic
Зачем ЦБ роняет рубль? Вопрос висит в воздухе. А на дворе август 

и наши граждане хотят отдохнуть за свои заработанные деньги получ-
ше. Цены же летят вверх в России следом за зарубежными. Нельзя 
было игры устраивать после отпускного сезона? Или это специально, 
гражданки из ЦБ?

Николай Стариков
Надо протянуть руку помощи Центробанку, который поднял учёт-

ную ставку, и напомнить, что год тому назад вместе с аналогичным 
действием он ограничил валютную выручку, ввёл валютный контроль. 
Почему в этот раз учётная ставка поднимается без проведения осталь-
ных мероприятия? Надо напомнить ЦБ успешную практику прошлого 
года. Мы обязаны это сделать, чтобы остановить падение курса рубля.

Эксперты сходятся во мнении, что вполне можно вернуться курса 
рубля от 60 до 75 рублей и обеспечить стабильность хотя бы на 2-3 
года. Это даст уверенность нашей экономике, а Правительству позво-
лит всё то, чтобы наша экономика поднялась ещё выше в рейтинге 
стран по ВВП (по свежим данным, Россия поднялась на 5-е место).  

«Сейчас действиями ЦБ нивелируются успехи нашей экономики, ко-
торые были достигнуты за минувший год. Нельзя допустить уничтоже-
ния потенциала экономического роста. Бюджет должен формировать 
не только и не столько за счёт экспортных отраслей, но за счёт увели-
чение внутреннего кредитования. 

В условиях, когда на рубль происходит атака извне, Центробанк про-
сто обязан показать и доказать эффективность своей работы. Призы-
ваю ЦБ быть последовательным в своих действиях», — заявил Баба-
ков.

Александр Ходаковский
Тема общества и войны только начинается. Сейчас у неё одни оттен-

ки, завтра будут другие.... Не будет однозначности, не будет линейно-
сти, не будет универсальных рецептов лечения проблем, вызванных 
последствиями войны.. Где-то уроды избили ветеранов, - и мы их за 
это судим, - где- то будем судить ветеранов... Всякого будет. Ведь ве-
теран - это не всегда очищенный и просветлённый нимбоносец, а ча-
сто усугубленный и отягощенный социопат,  считающий, что воевал - 
имеет право. 

Здоровье общества подвергается и подвергнется в ещё большей сте-
пени нагрузке, к которой особо то иммунитета и нет.... Ни одна про-
грамма реабилитации не даст нам нужного результата, и остаётся толь-
ко реагировать на проявления. Нет особой тайны в том, что основной 
криминогенный фактор сейчас - это человек с ружьём. По крайней 

https://t.me/politjoystic/33678
https://t.me/nstarikovru/39361
https://t.me/aleksandr_skif/2827
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мере у нас, в зоне СВО, мы сталкиваемся с этим фактором нередко, и 
даже я, когда готовлю спецназ к работе, делаю акцент на том, что наи-
более вероятный после войны источник угрозы для гражданского на-
селения  - это лицо или группа лиц с неблагими намерениями в голо-
ве и с оружием в руках, которое может повернуться стволами не в ту 
сторону. Что же - это закономерно, и к этому нужно готовиться, чтобы 
«чёрные кошки» с гранатомётами и тепловизорами не бегали потом 
по городам и весям.

АДЕКВАТ Z
Занесу на манжеты, чтобы во благовремении вернуться к сказанно-

му.
Если (это такое «если», что почти строго равно «когда») чубатых сни-

мут с военного довольствия, в тот же день и час это произойдет и со 
всеми остальными его видами. За полным отсутствием смысла про-
должать выбрасывать десятки миллиардов на одно без другого. Де-
сятки миллиардов, позволяющих до поры поддерживать видимость 
существования государства и страны: буквально на днях укровласти 
то ли жаловались, то ли хвалились, что собственные бюджетные до-
ходы и близко не покрывают военных расходов, не говоря обо всех 
остальных.

И вот после того, как кошка бросит котят, там имеет большие шан-
сы разверзнуться анархия во весь рост. С полным отсутствием эконо-
мики, государства и инфраструктуры как явлений, зато наличием со-
тен вооруженных банд, азартно режущихся друг с другом за кормо-
вую базу. Свадьба в Малиновке на новом качественном уровне.

Сюжет, который текущие хозяева укров могут запустить на поро-
ге неизбежного поражения в том числе и с той задней мыслью, что-
бы оставить нам как можно более законченный прах и пепел на полу-
миллионе квадратных километров. Вызов, к которому надо быть го-
товыми заблаговременно. В том числе и для того, чтобы решить, ка-
кая часть этого полумиллиона нужна нам здесь и сейчас, будь то в ка-
честве неотъемлемой части страны или буферной зоны, а чему будет 
целесообразнее дать свой час перегнить до основания.

И кстати, под этим углом судьба куска, который, по недавним сло-
вам Медведева и далеко не только его, «скоро отвалится Польше», 
начинает играть новыми красками.

АДЕКВАТ Z
И отдельно стоит проследить последовательность наиболее веро-

ятных ходов, ведущих к запуску сценария, описанного постом выше.
Не раньше, чем нахрюк исчерпает себя до дна, и не позже, чем 

наше будущее наступление начнет приносить первые очевидные пло-
ды, следует ждать настойчивых выпрашиваний Западом прекраще-
ния огня, перемирия и заморозки. Альтернатив этому шагу три, и все 
они для Запада еще хуже: вступать в войну непосредственно, разде-
вать до исподнего собственные армии, восполняя огромные потери 

https://t.me/politadequate/7804
https://t.me/politadequate/7805
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укров в матчасти, или просто бросать карты сразу, запуская сценарий 
праха и пепла без попытки сыграть в дипломатию.

Чем раньше - в названном диапазоне - эту попытку предпримут, тем 
серьезнее следует считать ставку противника на нее. Не исключено, 
что для пущей убедительности укрорежим сменят или серьезно пере-
форматируют именно под этот заход. Но суть хотелок в любом случае 
будет одна и та же: никаких намеков на всестороннее урегулирование 
ни с хохлами, ни с Западом, чисто фактическая консервация террито-
риального статус кво, выигрыш максимума времени, в идеале 3-5 лет, 
для пересборки укроармии и перезапуска западной оборонки с даль-
нейшими видами на попытку всеобъемлющего реванша. Для против-
ника это будет очень долго, очень дорого и очень трудно по массе вну-
тренних причин, но это единственный сценарий, который позволяет 
ему рассчитывать на стратегическую победу хотя бы в теории. И по-
этому попытки его продвижения запросто могут сопровождаться са-
мым отчаянным блефом, вплоть до угроз, заведомо пустых, военного 
вмешательства.

Наша реакция на эти хотелки не менее предсказуема, чем их содер-
жание. Минимальным (подчеркну это) набором встречных требова-
ний будет примерно такой: признание всеми заинтересованными но-
вых границ с очисткой украми занимаемых ими кусков новых регио-
нов, роспуск укроармии со сдачей матчасти, выдача военных преступ-
ников, свобода рук в реорганизации укрогосударства с денацифика-
цией, нейтралитетом, статусом русского языка и православия и мно-
жеством деталей в этом же духе. Плюс отдельный пакет требований, 
адресованных непосредственно Западу, не начинаю его расписывать 
подробно.

Эта реакция станет для противника очень большим сюрпризом: судя 
по всему наблюдаемому, там до сих пор свято верят, что мы согласим-
ся на заморозку на любых условиях, стоит им пальцем щелкнуть. И вот 
именно в той точке, когда их мечты о заморозке на своих условиях в 
одночасье пойдут прахом, им и придется принимать стратегическое 
решение.

Принимать наши условия даже в описанном виде - на месте распи-
саться в позорной капитуляции с очевидными и форсированными по-
следствиями геополитического масштаба. Отклонить наши требова-
ния - продолжить глобальное противостояние. На неопределенный 
срок. В расчете на решительную победу. Иными, чем сегодняшние, 
средствами, которые еще предстоит найти - и которые не факт, что 
отыщутся в природе.

Но в любом случае признание отыгранности военной ставки и курс 
на перевод противостояния в процесс на многие годы логично и есте-
ственно будет начинать именно с превращения оставляемой терри-
тории в как можно более совершенные руины, чтобы задрать для нас 
цену победы в данном раунде как можно выше. А снятие этой терри-
тории со всех видов довольствия само по себе решит эту задачу как 
нельзя лучше.

И если к капитуляции Запад не готов, значит, никаких внятных аль-
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тернатив руинизации оставляемой территории (за вычетом западных 
кусков, которые с урчанием и чавканьем разберут соседи) у него не 
будет в принципе. Интрига лишь в том, в какой именно точке разви-
тия военных действий это произойдет и какие еще объемы военных, 
иных материальных и финансовых ресурсов они успеют сжечь до это-
го момента.

Захар Прилепин
…а вот если бы всё пошло как надо.
Вообразим себе: столицу юго-западного округа мы перенесли в 

Киев; армия России-Украины-Белоруссии и дополнительные части Се-
верной Кореи проводят совместные масштабные учения у западных 
границ, батальон «Азов» даже не переименовали - он так и называет-
ся в честь города древней русской казачьей славы; одновременно ар-
мии десяти африканских стран при деятельном участии офицеров их-
тамнет-Вагнера проводят свои учения…

Возможно ли вообразить бОльший ужас для Европы?
Если скифы с востока и африканские орды двинутся… ну, куда-ни-

будь двинутся - кто? сможет? им? противостоять?..
Им даже не надо никуда двигаться. 
Просто выставить счет за нанесенный Украине и ряду африканских 

стран ущерб. 
Русской Украине. И нашим союзным африканским республикам.
И ведь будут платить. За каждый поставленный танк. За каждую свер-

шенную по указке Америки подлость. 
И что самое нынче обидное: ничего фантастического в этом плане 

нет.

Логика Маркова
Зеленский пригрозил, что Россия останется без судов в Чёрном море, 

если продолжит блокировать вывоз украинского зерна. Таким обра-
зом Зеленский угрожает терактами против гражданских судов России.

И резко повышает угрозы морской торговли России. 
Конечно, Украина это абсолютно террористическое государство и 

это террористическое государство должно быть уничтожено, а жите-
ли Украины должны быть освобождены от этого гнёта этого террори-
стического государства. 

Но для этого Россия должна создать намного более сильную армию, 
которая справится с этой задачей.

Скурлатов live
Русская формула мира.   «Миру - мир!»
• Уничтожение Зеленского и иных главарей укро-фашистской хунты                 
• Освобождение всей территории бывшей Украины с присоедине-

нием оной к Российской Федерации. Разрыв дипломатических отно-

https://t.me/zakharprilepin/19156
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шений с странами, принявшими участие в СВО на стороне врага. Во-
енный трибунал над неонацистскими преступниками на Украине и за 
рубежом. 

• Выставление контрибуции США, как консолидированному ответ-
чику, в 1 триллион долларов для возмещения расходов на ведение 
военных действий, разрушение населённых пунктов и гибель граж-
дан России 

• Присоединение Белоруссии к России  
• Объявление новой политической и социально-экономической по-

литики нашей страны, основанной на экспансии и глобальном проры-
ве, новой идеологии развития в пользу национально ориентирован-
ного курса развития страны с подавлением тотальной нищеты росси-
ян и развитием низового предпринимательства  

• Следование традиционным нравственным ценностям
• Провозглашение главным трендом мирового и внутреннего раз-

вития стран сопряжения нравственности и политики как главного ин-
струмента подлинного свободного развития общества

АДЕКВАТ Z
Подробный отчет Чемезова Путину о делах Ростеха - хороший по-

вод освежить в уме в принципе и так очевидное.
Оборонка, которую в последнее примерно десятилетие приводили 

и привели в форму не всем заметными, но титаническими усилиями, 
обеспечивает потребности фронта так, что всем противникам вместе 
взятым, глядя на свои потуги в этом направлении, остается только ма-
терно выть. Даже с поправкой на то обстоятельство, что очень весо-
мая часть этой работы до сих пор остается для внешнего наблюдателя 
чем-то вроде подводной части айсберга, о действительных размерах 
которой можно только гадать.

Увидеть в деле формируемые с конца прошлого года новые соеди-
нения, оснащенные не столько модернизированной матчастью с хра-
нения, сколько выпуска этого года, им еще только предстоит. Увидеть, 
оценить действительный масштаб этого  выпуска по множеству самых 
разных номенклатур, сравнить со сказками собственных говорящих 
голов по этому вопросу - и начать трезветь, кому это дано в принципе.

А с нашей собственной стороны остается только заметить, что на-
бранный оборонкой темп 1) набран в расчете на абсолютно любой 
сценарий эскалации, 2) может поддерживаться любое время, которое 
потребует обстановка, и 3) разумеется, взят не для того, чтобы нача-
тое дело не было доведено до вполне устраивающего нас результата.

СОЛОВЬЁВ
Главное из заявлений Владимира Путина на встрече с главой госкор-

порации Ростех Сергеем Чемезовым:
• Надо увеличивать долю производства новейших вооружений, в 

том числе «Ланцетов» и танков Т-90М «Прорыв»;

https://t.me/politadequate/7806
https://t.me/zakharprilepin/19161
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• Производители обещали нарастить выпуск БПЛА «Куб» и «Лан-
цет» и справляются с этим, но нужно увеличивать их производство 
еще больше; 

• Путин отметил высокую эффективность беспилотников «Куб» и 
«Ланцет», от их мощных ударов горит техника ВСУ, в том числе ино-
странная;

• Российские авиапроизводители должны занять освободившуюся 
нишу, пока на рынок РФ не вернулись их иностранные конкуренты.

Скурлатов live
К французам присоединились немецкие неофашисты и передают 

Зеленскому ракеты Taurus  c дальностью действия 500 км. Если рас-
положить установки на границе украины недалеко от Шостки, то «на-
крывается целиком Москва, аналогично передаваемым киевской хун-
те французских Scalp.

ФЕДОРОВ.
США одобрили отправку на Украину первой партии танков Abrams 

— CNN

Что-то знаю / Павел Данилин
Хочу заранее предупредить всех моих читателей и знакомых. Те, кто 

выставит у себя текст некоего Алексея Зубова о мятеже Вагнера, пря-
мо с пола поднимут себе статью УК РФ за дискредитацию армии.

И да, уважаемые друзья и коллеги, в 99% случаев человек, вещаю-
щий о том, какие нехорошие люди сидят в Минобороны, и какой пре-
красный Пригожин, и как Вагнер спасает честь армии, так вот, в 99% 
случаев это либо пропагандист врага, либо идиот. В 1% случаев - это 
собственно мятежник из Вагнера. 

Поэтому - необходимый минимум информационной гигиены: если 
вы видите, что текст, который вы читаете, идет во вред российскому 
государству, не распространяйте его и не ссылайтесь на него. И делай-
те вывод о тех, кто такие тексты распространяет, и кто на них ссылает-
ся.

Рой ТВ - Максим Калашников
Во время погрузки зерна прогремел взрыв у порта в турецком Де-

риндже.
Как сообщает CNN Turk взрыв произошел в элеваторе в момент за-

грузки судна с зерном. Причиной мог стать «взрыв зерновой пыли» во 
время загрузки зерна на судно, считают местные власти.

По другой версии, озвученной мэром, причиной могла стать халат-
ность персонала.

Сообщается о десяти пострадавших.

Маргарита Симоньян

https://t.me/skurlatovlive/10990
https://t.me/fedorovgd/33105
https://t.me/ctotoznayu/4782
https://t.me/roy_tv_mk/5164
https://t.me/margaritasimonyan/13174
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Родилась и выросла на Кубани, работала там собкором, круглый 
год снимала посевные/уборочные, озимые/яровые, хозяйства/ эле-
ваторы, - и ни разу не слышала ни о какой ‘детонации зерновой пыли’.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Турецком порту произошел сильный взрыв.
Нетрудно догадаться что взорвалось и для кого предназначалось 

всё что взорвалось.
То ли Бог за нас, то ли работает кто-то, но факт в том, что кто-то не 

получит то, что должен был получить.

Скурлатов live
Карма настигла предателей-янычаров. Взорвалась (в результате 

предположительно детонации) крупная партия оружия и снарядов, ко-
торую турки уложили в сухогрузы из украины с разгруженным тут же 
зерном, рудой, прочими экспортными товарами хунты. Разрушено 13 
элеваторов из 16. Но вопрос в другом - значит оружие Запад продол-
жает снабжать оружием Зеленского морским путем? Но как? Вроде 
же блокада установлена ВМФ РФ? Или корабли идут в Дунай на раз-
грузку? Или всё же в Одессу, Ильичёвск, Николаев, но тайно? Какая-то 
тут скрывается очередная подлость...

Юрий Баранчик
Интересно, дёрнется ли Эрдоган против Лондона или стерпит такой 

жёсткий накат? Зерновая пыль, она такая, взрывоопасная, особенно, 
если чужая.

Канал визионера
Турки, естественно, уверяют, что в элеваторе произошла случайная 

«детонация зерновой пыли».
Но сомневаться в прямой связи этой диверсии «случайности» с со-

бытиями вокруг срыва зерновой  сделки и прочих договоренностей 
Путин-Эрдоган, не приходится. Также стоит вспомнить недавние бом-
бардировки украинских зерновых портов и элеваторов, «случайно» 
предшествующих турецким событиям.

Впрочем, нельзя также исключить и другой цели и других органи-
заторов подобной провокации - попытки  подрыва намечающейся в 
этом месяце встречи Путина и Эрдогана.

В любом случае, всё, как мы видим, серьезно. Турки  пытаются эту 
серьезность нивелировать, лишняя конфронтация Эрдогану сейчас со-
вершенно не нужна. Но подспудно напряжение продолжает нарастать.

Юрий Баранчик
Дело не в том, что «излишняя эскалация» Эрдогану не нужна. Кто его 

спрашивать-то будет? А в том, готов ли он выступать в роли терпилы 
для коллег по президентскому статусу. Особенно для коллег на Ближ-

https://t.me/notes_veterans/11364
https://t.me/skurlatovlive/10994
https://t.me/barantchik/11516
https://t.me/vizioner_rf/5524
https://t.me/barantchik/11520
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нем Востоке. Думаю, нет. И думаю, что месяца через 2-3 какая-нибудь 
фосфорная, или бриллиантовая, или мучная «пыль» медийно гром-
ко взорвется в одном из портов Британии. Или брателлы не поймут. 
К доктору не ходи. Терроризм он сегодня такой - без границ. Поэтому 
и борьба с ним носит транснациональный и межграничный характер. 
Сегодня Вы у нас, а завтра - мы у Вас. А Вас как зовут? - Авас! А вас?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Ох и неожиданное оно, начальство наше! Умеет интригу подвеши-

вать. Никогда не знаешь, чего от него ждать. Диву даёшься, пытаясь 
понять, каковы его истинные планы и до какой степени все те ясно-
видящие, волхвы, авгуры, пифии, маги и шаманы интернета, которые 
прорицают и до крайности уверенно предсказывают его намерения и 
действия, не будучи с ним лично знакомы, либо будучи знакомы явно 
шапочно, вообще в курсе того, о чём они пишут и говорят... Впрочем, 
Первый у нас на редкость милостив к естественным порокам и слабо-
стям людским, отчего ни на кого из них не обижается и даже за изре-
каемую то одним, то другим своим глашатаем ахинею их не карает. 
Так, скосит на виновного глаз, отметит, что тот несёт пургу, и дальше 
идёт по жизни от победы к победе - если, конечно, не начнёт «помо-
гать» ему кто-нибудь из правителей соседних царств.

Было... То немецкая канцлерина ему под ноги палку совала, притво-
рившись доброй приятельницей, то галльский петух-геронтрфил над 
ухом надсадно кукарекал, то бывшие когда-то империей британские 
львы за пятки покусывали, то орлы клекотали злобно - американский 
белоголовый, звёздно-полосатый, и польский белый, распластанный 
по их прапору, что тот цыплёнок табака по сковородке... Ну и, понят-
ное дело, турецкий султан, который с нас уже столько поимел без ма-
лейшей заметной хоть кому-нибудь благодарности и каких-либо на-
дежд на возврат вложенного, что диву даёшься, своё дело делает. Вот, 
опять бейцы крутит - прекращение огня на Украине предлагает, сокол 
наш ясный. И зачем оно Украине ясно - провалился их «наступ». А нам 
оно зачем?!

То есть понятно, что война там идёт до того странная, что диву да-
ёшься. Не война, а какая-то «Игра престолов», ставки в которой для 
нас запредельно высоки, а мы то воюем, то торгуем, то химичим, то 
переговоры невесть о чём хрен знает с кем переговариваем, то го-
рода непонятно отчего поразительно микроскопическими силами бе-
рём, то уходим с занятых было территорий всей армией. И говорим 
при этом о мире с нашими смертельными врагами столько, что уже 
охота всех, кто на эту тему недержанием речи страдает, начать по фо-
нарям московским кого за ноги, а кого и за шею развешивать, без раз-
личия пола, возраста, чинов и званий. Эрдогану лично для себя Укра-
ину надо сохранить, вдогон ко всему, что он от нас себе отжал и ещё 
отожмёт, а нам это  зачем?! Хотя ведь могут ему пойти навстречу, мо-
гут. Не впервой нашим боярам лохануться - дело привычное...

Сладков +

https://t.me/oldhellboy/6196
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НА СТАТУЕ «РОДИНА-МАТЬ» ВРЕМЕННО УСТАНОВИЛИ ТРИЗУБ.
УКРАИНА ВОЮЕТ С РОССИЕЙ, МЫ ВОЮЕМ С НАЦИСТАМИ. 
Всё это временно. Всё вернется. Вермахт тоже в Германию прихо-

дил навсегда. И мы воевали с фашистской Германией, победили Вер-
махт, Германия осталась. Мы вывели базы и не защитили её от США, и 
теперь Германия плачет, но это уже другая история. 

Нацисты Украины воюют с Россией, с русскими. Нацисты будут низ-
ложены, Украина останется. Главная ошибка не должна быть повторе-
на: все российские базы на Украине, которые встанут вдоль границ с 
НАТО, ни в коем случае нельзя будет выводить, как из Германии.

AGDchan
Трагедия украинского народа: они не могут построить государство

Байки из Спасской Башни
«Родина у нас одна. Уверен, что украинцы помнят об этом. Также 

как и Победа. И бывшая, и предстоящая. Бывает, что в семье не без 
урода. И их проделки ещё раз подтверждают то, что история всё рас-
ставит на свои места».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Colonelcassad
Коротко по Нигеру. 07.08.2023
1. Военное руководство Нигера призвало граждан страны быть го-

товым к отражению внешней агрессии. Вооруженные силы и другие 
силовые структуры приведены в боевую готовность. При этом стоит 
учитывать, что армия Нигера, несмотря на то, что ее готовили Фран-
ция и США, относительно слабая, особенно на фоне Нигерии.

2. Согласно заявлению, одна неназванная страна в ближайшее вре-
мя собирается совершить военную агрессию против Нигера. Вероятно 
речь идет о стране ЭКОВАС, за спиной которой будет стоять Франция. 
Например, Сенегал. Стоит отметить, что полноценное развертывание 
войск ЭКОВАС для вторжения в Нигер еще не завершено. В США за-
являют, что на это понадобится время.

3. Военные не поддадутся на угрозы и шантаж готовы воевать с агрес-
сором, обещая ему резню и хаос. Подразумевается, что будут воору-
жать гражданских и вести партизанскую войну.

4. Вчера было выпущено официальное требованием к Франции сва-
лить из Нигера в течение 30 дней. Франция ранее уже отказалась ухо-
дить, выступать как типичный колонизатор.

5. Воздушное пространство над Нигером закрыто с ночи 7 августа. 
Официальный запрет действует до дальнейшего уведомления. Впро-
чем, авиация и ПВО у Нигера очень слабые - тут необходимы поставки 
ПЗРК и барражирующих боеприпасов.

6. Парламент Нигерии давеча не поддержал президента страны с 
его планами агрессии, призвав к переговорам. Тем не менее прези-
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дент Нигерии полностью от планов агрессии не отказался.
7. Алжир прямо заявил, что интервенция в Нигер будет прямой угро-

зой его интересам. Чад официально отказался от вторжения. Будет ли 
Алжир поддерживать Нигер только поставками оружия или напрямую, 
власти Алжира не уточняют, сохраняя свободу маневра. Силы для пря-
мой поддержки Нигера у Алжира есть.

8. Поддержать Нигер военным путем готовы Мали и Буркина-Фасо. 
Гвинея ограничится дипломатической поддержкой. На границе Ниге-
ра и Мали активизировались столкновения малийских военных с бое-
виками подконтрольными Западу.

9. Группировка США и НАТО на территории Нигера достигает 2,8-3,1 
тыс. человек. США на словах уклоняются от участия в интервенции, в 
отличие от французов, которые прямо продолжают угрожать властям 
в Ниамее нападением.

10. Каких-либо прямых доказательств наличия сил ЧВК «Вагнер» в 
Нигере (вчера было фейковое видео из Судана на эту тему) или подпи-
сания официального контракта властей Нигера с Пригожиным по-преж-
нему не представлена. Как любили говорить во время битвы за Арте-
мовск «Когда будет, тогда вам сообщат».

Продолжаем следить за событиями, которые могут поджечь часть 
Африканского континента. На кону стратегические запасы урана. 

Герман Садулаев
Свободолюбивый народ Нигера (не путать с Нигерией, где народ 

них&я не свободолюбивый) вышел на улицы для революции достоин-
ства и мирно сверг власть тирана и коррупционеров. Теперь власть в 
Нигере принадлежит народу ( и немножко армии). 

Нигерцы сделали это сами. Полк Ахмат и ЧВК Вагнер вообще ни при 
чём. Двое туристов из Чечни, которых заметили на майдане, просто 
туристы, которые приехали посмотреть на шпили-вили. А женщина, 
которая раздавала на улицах печенье, просто очень похожа на Марию 
Захарову, но не Мария Захарова, посмотрите на неё, наша Мария За-
харова не такая загорелая.

Но теперь если свободному Нигеру будет угрожать иностранное 
вмешательство и интервенция, то по приказу президента Беларуси 
ЧВК Вагнер может оказать интернациональную помощь. И немножко 
полк Ахмат.

Свободу Нигеру! Руки прочь от революции достоинства! Весь мир с 
нами, а кто не с нами, тот под нами!

Вот, РИА Новости. Учитесь правильно писать новости. А то «мятеж-
ники». Х&ежники. Чему вас только учили на ваших журфаках.

Сладков +
АФРИКА ВОТ-ВОТ ВСПЫХНЕТ ВСЯ. БЛОКУ НАТО УКАЗЫВАЮТ НА 

ДВЕРЬ
Ах, как интересно. Западные гранды считали для себя абсолютно 
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правильным переть в Восточную Европу и подгребать под НАТО оскол-
ки СССР. Но едва посыпалась Африка и бывшие колонии показали За-
паду кукиш (и кое что еще), в Европе и США началась эпилепсия: 

«Ааа!!!! Это моё, не трогайте, не имеете права!!!». Запад захотел 
проглотить весь мир и тупо обожрался. Прожеванная американской 
войной с Россией Украина будет выплюнута и забыта. 

Димитриев
Часто читаю в отношение себя и своих взглядов что-то типа «пе-

рекрасился», «переобулся», предал идею русского мира и подобное. 
Понятно, что я обычно в ответ посылаю на три буквы, но втайне же со-
мневаешься и задаешь себе вопросы, кого ты там предал или что из-
менил? И вот последние пару недель вечерами перечитывал публика-
ции в телеге предудущего времени. Более менее активно стал писать 
в 2019 году, до этого был Фейсбук, но его уже трогать не стал. Делал 
это по заданию сына, который сделал мне аккаунт в Boosty и попросил 
заполнить его важными на мой взгляд постами. Довел пока до СВО. 
Вот я читал, что меня беспокоило до наступления на Киев, и сравни-
вал с тем, что пишу сейчас. И что хочу вам сказать - не понимаю, кого я 
там предал и куда переметнулся! Да, чисто стилистически некоторые 
посты режут слух, я б уже так сейчас не выражался и не был бы таким 
категоричным. Но по смыслу особых противоречий не нашел. Прогно-
зы, вызовы, направления необходимой работы - практически все по-
пал. Слабое госуправление, наплевательское отношение к людям, не-
способность решать внешнеполитические задачи с помощью умных 
инструментов, качал тему беспилотников, связи и высокоточки. В ка-
ком-то смысле ее вообще запустил. 

Очень критический взгляд, за который меня тогда называли алар-
мистом, - сейчас выглядит невнятно, реальность его намного превзош-
ла. Ценности которые ставил во главе тогда, поддерживаю на деле и 
сейчас. 

К военному способу решения в последние годы относился нега-
тивно, термин «силовые операции» использовал в смысле точечных. 
Писал о социально-экономической катастрофе на Донбассе и просил 
упростить получение гражданства выходцам из Украины в качестве 
инструмента мягкой силы в том числе. В реализацию СВО не верил до 
последнего и считал это блефом. Все это писал, понятно, в аккуратной 
форме. 

Кого я предал?! Уродов, которые кинулись получать бюджеты на 
разгон массовой истерии? Психов, которые решили реализовать на 
войне свои скрытые комплексы и раздуть подписоту на пропагандист-
ской лжи? Или может я зассал и сломался? Заметил, что чаще всего об 
этом пишут мне смешные кухонные дрочилы, не отходящие от мони-
тора. 

В чем, друзья, я реально разочаровался - это в людях. Уже далеко 
не первый раз в жизни, но каждый раз впечатляет. Особенно когда ты 
в людей выкладываешь свои мысли и чувства. Но всех людей, как бы 
они не были тебе симпатичны, нужно проверять на деле. И в пода-

https://t.me/russ_orientalist/15210
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вляющем большинстве случаев окажется, что тот продвигал высокую 
духовность окажется подлецом. Тот, кто себя видел властителем дум, 
будет зависимым от общественного мнения идиотов. Борцы со ста-
линизмом окажутся доносчиками, а защитники традиционных ценно-
стей гомосексуалистами. Сторонники славянского единства будут тре-
бовать ядерных бомб. В подавляющем большинстве будет так. 

«По плодам их узнаете их», - как говорится. Но разочарование это 
всегда неприятно. Мы то любим очаровываться

Правый Григоров
Конечно же Румын сломался. Был Игорем Димитриевым, а стал Ру-

мыном. По малодушию. Разочаровался в людях, в русском народе, в 
России, в Православии.

Конечно были в 2021-м году времена, когда Игорь выступал вместе 
с нами в клубе «Добрые русские люди» и говорил об информацион-
ной работе, как сетка правых Телеграм-каналов должна сделать при-
вычной в повестке тему ликвидации украинского государства. Какими 
только уничижительными словами он потом не крыл буквально тех, 
с кем бок о бок начинал тот проект. Да и мы с ним когда-то сходились 
на почве продвижения идеи Российской империи, в тот период темы 
не очень модной среди правых, когда была больше в моде тема наци-
онального государства. Хотя для меня Российская империя как раз и 
есть историческая форма русского национального государства. 

Сломался Игорь под Киевом. Я не буду издеваться над Игорем, про-
гнозы которого по войне не сбылись, хотя я весной 2021 года был сре-
ди единиц, кто говорил о неизбежности войны, о включении Донбас-
са в состав России. Но не я же ехал в армейской колонне на Киев. Не у 
меня такие связи. Игорь ехал. Последний раз мы с ним виделись в се-
редине февраля 2022 года.

Правый курс
Тут Игорь Димитриев начал оправдываться, что он не хохол переоб-

улся. На самом деле он конечно же переобулся, и не один раз.
Из Украины Игорь приехал оппозиционным одесским политиком. 

Потом стал политико-административным работником в Новороссии. 
Потом стал ориенталистом, то есть боевым дискурсмонгером полит-
технологом в Сирии. Потом в Москве сблизился с правыми, и переоб-
улся в русского ориенталиста. Потом поехал завоёвывать Киев, и сно-
ва переобулся в украинского политика, только уже не оппозиционно-
го, а с властью в руках (по старой одесской привычке сходу наобещав 
всем, что готов крышевать защищать от ракетных ударов ларьки, пи-
шите в личку).

Но Киев не взял, и так впечатлился действиями министерства изу-
мительных людей, что начал аккуратно и потихоньку переобуваться 
в новиопского либерала со всей их риторикой (если вы Игорь Дими-
триев, вы находитесь здесь). Переобувание в либерала заметно из ис-
пользуемых им нарративов, которыми как раз и оперируют либералы. 

https://t.me/grigorov_prav/2675
https://t.me/rightcourse/78178
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Последний из них – «маятник вот-вот качнётся», заезженная мантра 
проукраинских  релокантов, которым надо как-то успокаивать свою 
искалеченную психику политических наркоманов, отлучённых от око-
ловластной сиськи. Суть мантры в том, что политический маятник, кач-
нувшись в сторону войны, турбопатриотизма и экспансии на Украину, 
однажды качнётся в сторону мира, глобализма и ужатия РФ как мини-
мум до политических границ 2013 года (а многие мриют, что дальше, 
намного дальше).

К слову, никто никогда из либералов не взял на себя труд объяс-
нить, что это за маятник такой, какие силы его приводят в движение, 
и почему это именно маятник, а не перетягивание каната или борьба 
сумо. Но все либералы в эту мантру верят, а теперь верит и Игорь Ди-
митриев.

Но мы уверены, что это не последняя метаморфоза нашего героя, 
запаслись попкорном и продолжаем наблюдение.

Димитриев
Почти анонимный лох Витя, который много лет изображает из себя 

ополченца Алекса Паркера, опубликовал удаленные посты из моего 
канала времени начала СВО. Опубликованы они в тот день, когда ин-
тернет-связи не было и удалены 2 марта, сразу когда на связь вышел. 
На тот случай, когда выходишь со связи, оставляешь посты в отложен-
ных либо просишь кого-то администрировать за тебя и передаешь 
краткую информацию доступными способами. По выходу в Белорус-
сию подключился к сети, а тест этих постов не соответствовал проис-
ходившему и увиденному и они были удалены. 

Что касается самой ситуации в тот момент, то признаюсь на корот-
кое время, час-другой почувствовал опьянение войной. Я вообще всег-
да кайфовал от нее. Но опьянение быстро проходит, когда видишь все 
своими глазами

P.S. Да, вступать в перепалки со всем этим интернет-мусором нель-
зя, знаю. Больше не буду.

https://t.me/russ_orientalist/15214


ОГЛАВЛЕНИЕ 843ВОСЬМОЕ АВГУСТА

ВОСЬМОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Годовщина нападения на Грузию,
• Продолжение про детонацию зерновой пыли,
• Новости с фронта,
• Передача «Абрамсов» Украине - сигнал о ее сливе,
• Нигер: негров мы тоже любим, но на расстоянии,
• Новости борьбы с пятой и шестой колоннами,
• Идеология нужна, чтобы маму любили,
• Новые учебники истории: концепция изменилась

Дмитрий Медведев
Ровно 15 лет назад Россия решительно ответила на подлую атаку на 

Цхинвал, дала жёсткий отпор агрессору. За спиной недоумка Саакашви-
ли стоял коллективный Запад, который уже тогда стремился раскачать 
ситуацию в непосредственной близости от границ России. Наши Воо-
ружённые силы за пять дней быстро и жёстко наказали оборзевших 
националистов. Защитили от врага наших людей, которые жили в Аб-
хазии и Южной Осетии. Дали новым государствам возможность раз-
виваться при поддержке России.   

США и их вассалам тогда явно не хватило опыта. Сегодня они сно-
ва ведут чужими руками преступную войну, пытаясь стереть Россию 
с лица земли. Против нас практически в открытую воюет вся система 
НАТО. У нас достаточно сил, чтобы решить все задачи специальной 
военной операции. Как и в августе 2008 года, наши враги будут раз-
давлены, а Россия добьётся мира на своих условиях. 

Победа будет за нами!

Скурлатов live
8 августа 2008 года Грузия могла бы стать частью России, ибо наши 

войска стояли в нескольких километрах от Тбилиси, а вражеские гру-
зинские войска были разбиты. Но нет. Медведеву последовало указа-
ние выводить наших бойцов в Южную Осетию. Аналогичная история 
повторилась дважды в 2014 г. и 2022 г. на украине. Не хватает воли к 
Победе, ой как не хватает. Но ничего. Сегодня, когда НАТО взялось во-
евать с нами всерьёз, угрожая лично В. Путину уничтожением, воз-
можны варианты. Хотя, кто знает. Мировая история видала всякое.

Захар Прилепин
Вспоминая события, начавшиеся в ночь с 7 на 8 августа: Цхинвал, 

Саакашвили, прочее…
Вспоминая, к слову, события в Казахстане, случившиеся накануне 

СВО…
Вспоминая всё это - и шествие российской армии, входившей и в 

https://t.me/medvedev_telegram/370
https://t.me/skurlatovlive/11000
https://t.me/zakharprilepin/19164
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первом, и в втором случае как нож в масло…
…думается вот что: не надо больше никогда ниоткуда уходить.
Формы присутствия могут быть самые разные: дипломатия - широ-

кая наука. Просто не надо уходить. Зашли и остались.
А дальше дипломаты пусть рисуют свои бумаги, доп соглашения, 

открытые и закрытые договоры о дружбе и сотрудничестве. Чернила 
подвезём.

Культурная война | Kulturkampf
Ровно 15 лет назад Железный не на словах, а на деле уничтожил 

вражескую армию, подготовленную по стандартам НАТО.
Слава России!

Логика Маркова
15 лет назад, в ночь с 7 на 8 августа началась война в Южной Осе-

тии. Войну назвали 08.08.08. Ночью марионетка США  Саакашвили на-
нес удар всей военной мощью. Начался ввод войск. 

Путин тогда в Пекине попытался поговорить с президентом США Бу-
шем, они тогда были на открытии олимпийских игр. Буш стал лгать и 
крутить хвостом.

Тогда Путин и Медведев приняли решение о вводе войск. 
Тогда же Саакашвили принял решение о выходе из СНГ. Это лишило  

легитимного статуса российские войска и заставило Россию признать 
независимость Абхазии и Южной Осетии. 

Первый урок войны 08.08.08 для сегодня состоит в том, что тогда во-
йна в Южной Осетии была придумана для целей избирательной кам-
пании кандидата от республиканской партии США Джона Маккейна. 
Он проигрывал тогда Обаме по всем темам, кроме темы «верховный 
главнокомандующий» и избирательный штаб тогда решил симитиро-
вать конфликт с Россией. С целью победы Маккейна на президентских 
выборах.

А сейчас избирательный штаб Байдена с целью избрания Байдена 
нуждается, наоборот, снизить уровень противостояния с Россией. По-
тому что американцам не нравится война на Украине как риск ядер-
ной войны. Поэтому Байден хочет подписать перемирие до весны 2024 
года.

Второй урок войны 08.08.08 состоит в том, что Жёстче надо! Жёст-
че!

Сладков +
080808 ЧТО ЭТО БЫЛО? КАК ОЦЕНИТЬ?
Давайте просто. Война там шла между Грузией и Южной Осетией? 

Шла. Когда прекратилась? Когда русские зашли. 
А потом Запад в Грузию пришел, что тогда началось? Снова нача-

лось война. Логику-то чуете? Война по воле США началась. И тогда кто 
опять в регион пришел? Россия. 

https://t.me/der_kultur_kampf/630
https://t.me/logikamarkova/7705
https://t.me/Sladkov_plus/8306
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Война прекратилась. Россия там — войны нет. Там, где нет США — 
нет войны, нет цветных революций, разрушений. Все просто. 

Россия десятилетиями давала возможность: договаривайтесь, вот 
вам переговорная площадка. Нет, Вашингтон говорил: «Грузины, иди-
те воевать с Россией». Грузия пошла. Потеряла земли. 

Вот точно также Украина. Ее готовили к войне с Россией. Сколько 
шансов было порешать мирно… Не захотели. Потеряли земли, и госу-
дарственность еще потеряют.

АДЕКВАТ Z
Пятнадцать лет назад Грузия совершила самую большую ошибку в 

своей новейшей истории, цена которой для нее могла выйти намного 
дороже, чем оказалась. Вложенный в задние ворота ум, впрочем, по-
шел в целом впрок и за эту цену.

Пятнадцать лет назад Россия напомнила сама себе и немного миру, 
что иных, чем великая держава, способов существования ее история и 
география не предусматривают в принципе. Или мы субъект, причем 
субъект первого ранга - или нас нет.

Пятнадцать лет назад Запад, годами, если кто забыл, с совершен-
но определенной целью накачивавший грузинскую армию горами ха-
лявного оружия по самую монобровь, получил первый за долгое вре-
мя урок: времена изменились, экспансия за счет России не окупаема, 
будет больно и по престижу, и по последствиям для вовлекаемых хо-
луев, и по деньгам. Хотя тогдашние их элиты на фоне сегодняшних вы-
глядели почти титанами духа, урок все равно усвоен не был. К эволю-
ции нутра и помыслов крокодил не способен, а способен только разе-
вать пасть на все, что движется в поле зрения - и на сегодняшнем исто-
рическом такте счет последствиям такого несовершенства для кроко-
дила идет на триллионы только в деньгах.

Пятнадцать лет прошло, а в памяти все как вчера. Слава русскому 
солдату и русскому оружию.

Мейстер
15-летний юбилей «августовской войны» 2008 года с Грузией – хо-

роший повод вспомнить уроки этой истории. И главный из них тот, что 
своевременное и соразмерное применение силы в нужном месте по-
зволяет добиться отличных результатов. Соразмерность в данном слу-
чае была выражена и в сознательном отказе от взятия Тбилиси, кото-
рое было вполне возможным. Но это взятие вряд ли привело бы к че-
му-то иному, кроме выращивания поколения людей с комплексом на-
ционального реванша, а сейчас мы имеем хорошие рабочие отноше-
ния с нейтральной Грузией, которая тоже проработала урок истории, 
в том числе и в отношении собственного бывшего руководителя.

Можно ли делать отсюда выводы в отношении текущего украинско-
го конфликта? Вряд ли, там поколение национально озабоченных ре-
ваншистов уже в наличии, и его перевоспитывать можно только дли-
тельной и тщательной денацификацией, для которой сначала нужна 

https://t.me/politadequate/7807
https://t.me/maester/5010
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полная демилитаризация Украины. То есть выполнение исходно по-
ставленных задач СВО. Да, Киев, скорее всего, однажды тоже придет-
ся брать - если окажется что без этого противник демилитаризовы-
ваться отказывается.

МАРДАН
Уважаемый Мейстер конечно прав. Соразмерное, но, что важно - 

своевременное применение военной силы, позволило ней разгова-
ривать на Кавказе угрозу аналогичную той, что вызревала на нашей 
западной границе.

К сожалению, с Украиной так же решительно и быстро не получи-
лось. А все потому, что очень много было взаимного гешефта. Бабло 
побеждало зло, пока зло не сожрало всю Украину

РОГОЗИН НА ФРОНТЕ
15 лет назад Саакашвили развязал войну против России на Южном 

Кавказе. Сейчас он в дурке. 
А где будет Зеленский через 14 лет?

Логика Маркова
Повторит ли Зеленский путь Саакашвили и не окажется ли в свое 

время в украинской тюрьме?
1. Американцы стараются менять своих марионеток, чтобы те не 

прирастали к своим креслам. Так что американцы Зеленского заменят 
в какой то момент. 

2. США вероятно потерпят поражение на Украине. 
3. И Саакашвили и Зеленский оба наркоманы.
4. Саакашвили и Зеленский оба нарциссы психологически и не впол-

не адекватны. 
5. Карьера обоих очень похожа. Оба военные преступники и оба 

вели войну против своего бывшего народа.
6. Оба стали враги России. 
7. Оба враги православия и видимо продали душу спецслужбам 

США. 
8. Похожи они по поведению очень, Саакашвили и Зеленский.

Мария Захарова
Сегодня мы вспоминаем трагические события, произошедшие на 

Южном Кавказе 15 лет назад. В ночь с 7 на 8 августа 2008 года режим 
М.Саакашвили, цинично нарушив все международные договорённо-
сти о мирном урегулировании грузино-югоосетинского конфликта, со-
вершил вероломное нападение на Южную Осетию. Одновременно 
был предпринят штурм мест расположения российских миротворцев.

😎 Эта преступная авантюра обернулась многочисленными жертва-
ми среди жителей Южной Осетии и российских военнослужащих.
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В сложившихся условиях Россия была вынуждена провести опера-
цию по принуждению агрессора к миру. 26 августа наша страна при-
знала Абхазию и Южную Осетию суверенными независимыми госу-
дарствами.

Николай Стариков
Первая попытка Запада втянуть Россию в войну вне наших границ.
Итог: Россия признала независимость Южной Осетии и Абхазии.
2014 год. Вторая попытка втянуть Россию в войну вне наших границ.
Итог: Россия признала независимость Крыма и включила полуостров 

в свой состав.
2022 год. Третья попытка Запада втянуть Россию в войну.
Итог на 2023 год: Россия признала независимость ЛДНР и включила 

республики Донбасса в свой состав, наряду с Запорожской и Херсон-
ской областью.

Динамика, надеюсь, всем понятна. 
Каждая попытка втянуть Россию в войну увенчивается увеличени-

ем нашей территории и территории нашего контроля.

Обыкновенный царизм
Ровно 15 лет назад наша страна вышла из морока постистории. Все-

го за пять дней русская армия разгромила Грузию и едва не взяла Тиф-
лис (и зря, что не взяла). Операция прошла не без проблем, но после 
двух унизительных Чеченских войн (иначе их назвать сложно) — это 
была действительно большая и эффектная победа. Русские вернулись. 

В 2008-м году, наверное, впервые в истории Российской Федера-
ции ее граждане смогли испытать такое простое, но почти забытое 
чувство как национальная гордость. Русские всегда были нацией вои-
нов, и статус мировой бензоколонки их не мог не угнетать, как не мо-
жет не угнетать работа заправщиком ветерана войны. 

Так и президент Медведев навсегда войдет (да и уже вошел) в исто-
рию как «принудитель грузин», а не как автор популярного блога. По-
пулярных блогеров много, а принудитель грузин только один. 

В России всегда больше всего ценили именно военные победы. Ина-
че бы мы никогда не занимали 1/6 часть земной суши. Это просто факт, 
который нужно принять и с которым нужно считаться. Причем всем.

Спустя шесть лет Россия вернула Крым, а в Донбассе началось рус-
ское восстание. И почему-то кажется, если бы наша страна тогда пря-
мо и открыто его поддержала, ввела бы войска, а вместо Минских со-
глашений принимала у киевского режима Киевскую капитуляцию, то 
никакой СВО сегодня бы не было. Да и никакой Украины тоже. Но это-
го, увы, так и не произошло. 

Если 2008-й год вернул нам национальную гордость, то в 2023-м мы 
воюем за то, чтобы ее не потерять. Ведь если мы ее потеряем сегод-
ня, то потеряем уже навсегда. Абсолютно безвозвратно и безапелля-
ционно. А вместе с ней потеряем и Россию. Останется лишь бензоко-
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лонка. Но туда даже работать заправщиком нас больше не возьмут.

Сладков +
УРОКИ ГОРЯЧЕГО АВГУСТА — 08.08.08. 
1. Управляемая западная пресса. Я никогда ранее не думал, что жур-

налистика стран НАТО настолько плотно встроена в идеологическую 
систему Запада. Импортные репортёры могли работать по обе сторо-
ны наших внутрироссийских конфликтов. Во вторую чеченскую кам-
панию они вовсе отказались от сбора информации среди боевиков 
и работали совершенно комфортно с МО РФ. Но то, что произошло 
08.08.08, — это иллюстрация чёткого подчинения «частных и незави-
симых» западных СМИ единому антироссийскому идеологическому 
центру. Они начали врать и фальсифицировать, совершенно чётко вы-
полняя команду «Сделать из России агрессора!», хотя морально и фор-
мально мы в истории с Абхазией и Южной Осетией абсолютные миро-
творцы. Мы не учли такую информационную агрессивность НАТО. По-
тенциал у нас есть, осталось его организовать, глобально объединить.

2. Нам всегда надо готовиться к большой войне. Прочь плюмажи и 
аксельбанты, фестивали и яркие конкурсы! Да здравствует изъезжен-
ный танками полигон! От офицеров и солдат должно пахнуть потом и 
порохом, а не сапожным кремом и одеколоном. А в Главном управ-
лении боевой подготовки должны чётко понимать, что за война нас 
ждёт и к чему готовить больших генералов, командиров боевых ча-
стей и солдат.

3. Стране нужны ракеты. Этот урок нами выучен на отлично. И слава 
богу! Это спасает нас сегодня. Тот промышленный задел, сделанный 
за годы до СВО, позволяет нам выглядеть внушительно даже на фоне 
всего НАТО. Новые ракеты, подлодки, самолёты и танки — это велико-
лепно. Главное — не забыть, что пехота в окопах тоже хочет остаться в 
живых и победить, её тоже надо вооружать по-современному и обе-
спечивать.

4. Будем показывать клыки — с нами начнут считаться. Вот уж удив-
ление хватило Запад, когда мы применили 08.08.08 оружие! А ведь не 
ждали. И мы поняли: уговоры и разговоры Запад не приемлет. Когда 
Америке и Европе становится страшно, они начинают думать и считать. 
Пятидневная война показала: в этом волчьем мире выживает силь-
ный, смелый и деятельный. И наша решимость 08.08.08 спасла нас се-
годня. За свободу надо драться, будь ты в Африке или в Европе.

МАРДАН
08.08.08 не стала для нас полезным уроком. 
Маленькая победоносная война вселила в нас уверенность, что мы 

воистину военная сверхдержава. Хотя количество наших самолетов, 
сбитых украинскими расчётами ПВО, должно было ускорить начало 
«СВО» лет этак на 10-12. 

Но не ускорило.
Мы 15 лет гордились военной победой над армией «страны», кото-
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рую с трудом можно было рассмотреть на карте мира. 
Мы 15 лет отказывались признаться сами себе, что в результате той 

военной экспедиции, Грузия должны была стать, как минимум, про-
текторатом России. Но, но не стала.

 Потому что, Саркози с легкостью обменял нашу успешную военную 
экспедицию на не введение санкций. А Россия с лёгким сердцем со-
гласилась и дальше жить «по правилам».

Культурная война | Kulturkampf
С высоты 1,5 лет СВО понимаешь, что пятидневная война заверши-

лась, как это принято в РФ, полумерами. Вместо того, чтобы сделать Аб-
хазию великой морской державой и подарить народу Аджарии свобо-
ду и независимость русские просто потопили весь флот грузин и ушли.

Грузии порты не нужны. Ну зачем они им? Поти и Батуми — это оча-
ги нестабильности, которые необходимо было брать под контроль. Вот 
начнут турки опять грузин резать как мы их будем спасать? С портами 
это было бы намного легче. Да и свято место пусто не бывает, если не 
мы, то они.

Не успели русские солдаты в августе оставить порт Поти, как там 
сразу же пришвартовался американский эсминец USS McFaul с управ-
ляемыми ракетами Tomahawk на борту. Гуманитарку привёз, ага.

Костылев
Ещё тогда, 15 лет назад в Грузии, было понятно, что в реальности 

происходит между нами и Западом, что в реальности будет с нами 
если мы проиграем, и насколько глубоко и искренне они нас ненави-
дят. Обострение тогда, как и сейчас - это лишь эпизод очень старой 
вражды, где не нужно себя обманывать, кто в реальности враг и что 
стоит на кону. И речь не про 8 лет, не Украину или Грузию, речь про За-
пад вообще - столетиями они хотят только одного и каждый раз, когда 
монетка подброшена, и никто не знает, какой стороной она упадет, Ев-
ропа открывает своё истинное лицо. Мы должны проиграть, мы долж-
ны погибнуть, нас не должно быть - просто потому что мы это мы. Так 
считали они тогда, также считают они и сейчас. 

Пятнадцать лет назад мы упустили шанс это осознать, пойти до кон-
ца (Тбилиси), забрать то, что принадлежит победителю. А возможно и 
не могли - не знали, что мы можем побеждать, не были к этому готовы 
после 90-х. Хотя была уже и мюнхенская речь президента и все шло к 
тому, к чему привело сегодня. Да, мы не стали ближе к этому осозна-
нию после сытых 10-х, тут нечего скрывать. Но прямо сейчас, когда мы 
обороняемся, отражаем удары, самое время вспомнить, что только 
победа дает нам безопасность. Не удары по инфраструктуре, не по-
ражение нацбатальонов и ударных бригад, не война на истощение, а 
уверенная победа. Потому что нахождение в состоянии подброшен-
ной монеты (а наши попытки примирения на Западе будут истолковы-
вать только так, ведь, глядишь, даже хохлы смогут нас случайно побе-
дить, думают они, ведь именно они ничего кроме денег при этом не 

https://t.me/der_kultur_kampf/632
https://t.me/read_kostylev/2966


ОГЛАВЛЕНИЕ 850ВОСЬМОЕ АВГУСТА

теряют)  лишь делает нас слабее. Мы не станем сильнее отражая уда-
ры. Мы станем сильнее лишь нанося удары, доводя до конца начатое. 
Не сейчас, так через 3-4 года, не Украина, так Польша, это вообще не 
имеет никакого значения. Мы просто должны быть сильными и всё.

 «Тем страшнее, тем чудовищнее бездна этого (западного) лице-
мерия. Их ненависть к России настолько кристально чиста, настоль-
ко прозрачная и ясная, что она уже не окрашена никакими дополни-
тельными эмоциями. Они настолько нас ненавидят что могут уже дру-
жить. И поэтому Россию так ранят такие страны, как Грузия Прибалти-
ка или Украина - те страны, которые формально не были врагами. А 
тем (остальной Европе) даже не нужно ничего говорить - они всегда 
были врагами. Уж так повелось, что капля крови англосакса гораздо 
ценее русской крови.  На данный момент у России есть только два со-
зника - это армия и флот. Любить нужно только их. Наши друзья - это 
ракеты «Тополя». Других нету. И не нужно.»

Комиссар Исчезает
Похмелье.
Вот главное, что можно сегодня извлечь полезного из истории вой-

ны 08-08-08.
Сейчас, много лет спустя, имеет смысл вспомнить не о том, поче-

му она началась, или как она проходила, ну или чем кончилась, но - о 
том, что произошло после нее.

А после нее у Грузии случилось большое государственное похме-
лье.

Двадцать лет назад невидимый доктор зло вколол им мощную 
дозу озверина, а заодно и невестьчтоосебевозомнина. У них возникла 
смешная, как теперь кажется, а тогда очень серьезная уверенность в 
том, что они вот-вот всех победят, станут частью Европы, лучшим дру-
гом Америки, отрясут прах России etc.

И - надо уж честно - наша грубая ошибка со сдачей Аджарии только 
усилила этот фантом, сделала мигающие болотные огоньки великого 
грузинского успеха такими близкими, такими несомненными. 

Дальше было столкновение с реальностью. 
А еще дальше, когда «пушки стихли», наступило разочарование. Ка-

залось бы (это важно), русские не брали Тбилиси, Саакашвили остал-
ся на своем месте, никто никого не разгромил до конца, всего лишь 
были надежно прикрыты Осетия с Абхазией (которые и до того шест-
надцать лет их не слушались) и было испытано легкое унижение там, 
где обязана была произойти перемога, то есть перемогашвили.  

И все равно что-то незаметно сломалось.
Или, напротив, наладилось, если посмотреть по-другому.
Грузины вдруг поняли, что Америка забыла про них так же быстро, 

как и вспомнила, что Европа всегда останется дымкой волшебной сказ-
ки, что никакой альтернативы связям с Россией нет, потому что туризм, 
боржоми и прекрасный ресторан - все это работает с нами, а с Бу-
шем-младшим не работает, он техасский пенсионер, у него там свои 
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дайнеры есть. И что, наконец, можно прекрасно прожить без Абхазии 
и Осетии. 

И с тех пор, как они пережили этот опыт похмельного осознания 
правды жизни, - все у них хорошо.

Любить нас они, разумеется, не будут (а нам это надо?) Но воевать - 
не хотят, революцию - не хотят, сжечь себя во имя товарища Блинкина 
- не хотят, Саакашвили - разложился на плесень и липовый мед, зато 
по всей России открыты их замечательные заведения, а народ едет 
себе в Тбилиси.

К чему это я? 
Кажется, понятно.
Точнее, понятно, но вроде бы не слишком реально.
Уж очень сложно представить себе, что Украина пройдет тем же пу-

тем. Все-таки и страна намного больше, и «события» продолжаются 
годами, и накал ненависти такой, что в милые нулевые никому и не 
снилось.  

И, тем не менее, украинское похмелье - то есть ровно такое же осоз-
нание элементарных фактов бытия - неизбежно.

Придет время - и окажется, что гордых козаков обманули. Обману-
ла Америка (переключилась, например, на Тайвань, на очередную во-
йну с Трампом, неважно), обманула Европа (у нее и так на Грецию и 
уж тем более всяких там косовских албанцев денег нет, зайдите зав-
тра), обманула перемога с восстановлением границ 1991 года. И ар-
тист обманул, оказался артистом, а не героем сериала. В общем, как 
говорилось в любимом фильме моей юности, «самолет, который дол-
жен был прилететь из Рио-де-Жанейро... не прилетел». 

И тогда - опять двадцать пять, куда ты денешься - возникнет про-
стой здравый смысл. 

Россия всегда будет соседом.
Народу и так погибло много, больше не надо.
Русских не любим, но лучше торговать, чем голодать.
Признание новых границ можно обсудить, если за это предложат 

что-нибудь интересное.
И, наконец, без Крыма, Донбасса и Приазовья, оказывается, можно 

спокойно жить себе в Виннице или во Львове. 
Программа скучная, зато трезвая. 
И, повторяю, когда градус выветрится, - ее время придет.

Чёрный Прапор
Осенью мы начнём наступать. Жёстко. Новые субъекты прибавятся: 

Одесса, Николаев, Приднестровье, Гагаузия.
Сухопутный коридор в Калининград, шириной с Прибалтику и часть 

Польши. Референдум в Сербии о возвращении в Родную гавань, вме-
сте с Косово!

 Олег Морянин, военный эксперт
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Чёрный Прапор
Мир болен, и кроме нас его исцелять некому. Только Русский Ми-

ровой Порядок остудит лихие головы свар трансвеститов! Только Рус-
ский Мировой Порядок позволит сохранить остатки Европы, как пя-
тиклассницу вырвать из рук педофила!

Иван Охлобыстин, священник, актер

Ботя
Суть «ловушки Берии» в том, что страна, обладающая заведомо пре-

восходящим ядерным оружейным потенциалом, отвечает перед дру-
гими странами так, как если бы имела экономику под стать этому по-
тенциалу. Как СССР, который это оружие в таком количестве и произ-
вёл: Советский Союз до 80-х годов был реальной альтернативой кап-
миру как в экономическом, так и в культурном плане.

Если бы у РФ совсем не было бы ядерного оружия, вероятно, она со 
временем заняла бы место Канады, Австралии или Чили в мировом 
разделении труда. Выше, ниже среднего, но это была бы всем понят-
ная сырьевая полуколония с небольшим спектром претензий по сво-
им границам.

Однако, страна, которая по умолчанию может обеспечить перевес 
одной из ведущих военных держав в любой серьёзной мировой во-
йне, изначально воспринимается и как угроза, и как потенциальный 
союзник будущего настоящего врага (КНР и США соответственно), по-
этому даже её персональные планы и отсутствие собственных амби-
ций не гарантируют ей спокойствие от навязчивого внимания веду-
щих мировых игроков.

Глупо было бы говорить, что если Россия откажется от ядерной бом-
бы, то она быстро выйдет из этой ловушки. Правитель, попробующий 
затеять такое, поставит всю страну под огромный риск, начнёт играть 
в игру, окончание которой совершенно не очевидно. Короче, история 
не знает сослагательного наклонения, и мы там, где мы находимся 
сейчас. Но надо нам всем больше задумываться о настоящих истоках 
конфликтности с Первым миром, а не утешать себя сказками про каку-
ю-то особенно нужную НАТО землю (ага, вечную мерзлоту!) или нефть 
с газом. Этого добра в мире навалом.

Димитриев
Согласен с автором в том, что попытки запада завоевать Россию име-

ли целью не «захват российских ресурсов», а снятие военной угрозы. 
Она была и до появления ядерного оружия. Вы же не считаете, что на 
шестую часть суши Россия распространилась путем оборонительных 
войн? 

Притом устранять военную угрозу страны запада пытались по-раз-
ному: 

Путем полноценной оккупации. Обычно имеют в виду поляков, шве-
дов, французов и немцев. В каждом веке. Но заканчивались их втор-
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жения, как правило, плохо. Почему на них европейцы решались? Ду-
маю, из-за «головокружения от успехов». Первые победы создавали 
обманчивое впечатление слабости русской армии, хотели добить, а 
потом выяснялось, что в России совсем другое отношение к потерям, 
что народ терпеливый, что лидер может собрать очень большой ре-
сурс. По итогу военная угроза со стороны России становилась лишь 
больше. (Были случаи ограниченного вторжения, вроде Крымской во-
йны, когда «запад» останавливался на этапе первоначальных успехов 
на локальном уровне и не стремился к полноценной оккупации.) 

Второй способ устранить военную узрозу со стороны России это ее 
использовать в своих целях. Путем ли хитрых дипломатических ком-
бинаций, дворцовых переворотов, союзнических договоров перена-
править эту угрозу в нужную сторону. Так было в Первую и Вторую ми-
ровую, в которых Россия становилась союзницей Великобритании бу-
дучи изначально ее врагом.  

И третий способ это постепенное экономическое ослабление, исто-
щение военных ресурсов, социальный самом кризис и, возможно, 
смена власти. Так было уже в прошлом веке пару раз и в обоих случа-
ях военная угроза возвращалась. 

Теперь вернёмся в настоящий момент и рассмотрим военную угро-
зу западу со стороны России. Если забыть про конспирологические те-
ории, что главной стране «запада» РФ по какой-то причине интерес-
на, то устранять военную угрозу со стороны России можно лишь таким 
способом: 

- Экономическое удушение, истощение военных ресурсов и возмож-
но последующая смена власти в разных вариантах. 

- Перенаправить военную угрозу и использовать ее в своих целях. 
До этого мы ещё не дошли, но история знает удивительные пируэты 
- сначала с Германией пакт заключали, а потом против нее воевали в 
союзе капиталистами. Так что, кто по итогу окажется самым страшным 
врагом в последней войне - иди знай. 

- Ну и точно российская угроза не решается полноценным вторже-
нием и оккупацией. Во-первых, это у стран запада не всегда получает-
ся даже в Африке, а во-вторых там давно поняли, что оккупация при-
носит проблем больше, чем пользы. 

- Военные действия лишь на локальном уровне, которые должны 
завершиться на этапе первоначальных успехов. Ну собственно все так 
и есть.

А про ресурсы... Да все у них хорошо с этими российскими ресурса-
ми. Для того, чтоб их получать Россию оккупировать не нужно.

Тринадцатый.
На фоне новостей, о снятии с Херсонского направления боеспособ-

ных подразделений ВДВ, и переводе их, на Запорожское направле-
ние, я хотел бы кое-что заметить.

Противник успешно закрепился на нашем берегу Днепра, и занял 
населенный пункт Казачьи Лагеря, и даже уже прорвал первую линию 
нашей обороны в том районе, которая в большинстве своём, состоит 
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из мобилизованных, а так же враг,  продвинулся на 800 метров вглубь.
Это очень плохая тенденция.
Если хохлы наведут переправу, и смогут перегонять технику , то это 

будет мягко говоря хреново. Я думаю, все сейчас понимают о чем я 
пытаюсь донести.

Два майора
Врио губернатора Херсонской области Сальдо:
Ночью украинские вооружённые формирования пытались высадить 

так называемый «десант» с двух катеров на левом берегу Днепра воз-
ле села Казачьи Лагеря.

Военнослужащие группировки войск «Днепр» уничтожили лодки 
при попытке причалить, находящиеся на них боевики оказалась в воде. 
Некоторые пытались вплавь вернуться на правый берег, но под плот-
ным артиллерийским и стрелковым огнём не доплыл никто.

Попытка высадки пресечена, боевиков противника в районе Каза-
чьих Лагерей нет. Левый берег находится под надёжной защитой рос-
сийских войск. Все, кто попытается высадиться, будут уничтожены.

Zаписки мичмана Птичкина
Информация о «десанте», «плацдарме» и бред о «взятии под кон-

троль наших позиций», которую распространяют некоторые каналы, 
— ложь. 

Русские солдаты — стоят.
Хорошие новости — будут.
Украина должна быть уничтожена и будет уничтожена.

Два майора
Поговорив с опытными фронтовиками с направления, стало понят-

но что к чему. Противник утром высадил до 7 лодок десанта. Слыша-
лась в перехватах речь польских и грузинских наемников. 

При поддержке артиллерии наши войска, состоящие из мобилизо-
ванных и добровольцев-контрактников приняли стрелковый бой. Враг 
начал применять артиллерию. 

Чтобы не допустить флангового движения врага по нашим окопам, 
подразделения ВС России отошли в район западнее Казачьих Лагерей. 

Сейчас противник, по предварительным данным, эвакуировал часть 
своих сил после рейда.

Ситуация контролируемая. Вначале сыграли свою роль недостаточ-
ная обученность и бдительность войск, связь и понимание своей за-
дачи на переднем крае обороны. 

Противник не имеет достаточного количества войск в Херсонской 
области для полномасштабной десантной операции. Но планов своих 
он не отменяет. 
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Владислав Угольный
Вообще, разведка доносила мне о скоплении понтонов в Берисла-

ве ещё в ночь на 7 августа.
Сегодня они впервые на моей памяти перешли на нашу сторону 

Днепра.
Совпадение? Не думаю. Мои джерела меня ни разу не подводили.
Хохол предпринимает действия, направленные на сковывание ГВ 

«Днепр» для воспрепятствования переброски резервов на Запорож-
ской направление.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Судя по всему весеннее наступление ВСУ плавно переходит в осен-

нее. Вероятно до сентября будет третья и последняя попытка украи-
ны добиться хоть какого-то результата в летней кампании. Далее оче-
видно ВСУ перейдут в оборону. И тут встает вопрос как мы будем дей-
ствовать дальше.

Если мы не переходим сразу в наступление, то снова начинается 
позиционная война. Если начинается позиционная война и мы не пе-
реходим в наступление в этом году, то ВСУ начинают закапывается и 
готовиться к обороне как мы это делали всю зиму и весну. Фортифи-
кация, минные заграждения и все дела. Ломать эти узлы обороны по-
том будет очень непросто. Правда у нас есть превосходство в возду-
хе, которого нет сейчас у ВСУ, но взламывать хорошо подготовленную 
оборону всё равно будет сложно.

По ряду причин мы можем не перейти в наступление в этом году, 
ведь для наступления необходимы прежде всего человеческие резер-
вы подкрепленные техникой. А мы с вами сейчас не располагаем ин-
формацией о том, каковы наши резервы, данная информация есте-
ственно является, секретной. Но правильно и логично было бы сра-
зу после исчерпания наступательного потенциала противника перехо-
дить в наступление, так велят воинские наставления.

В целом считаю что тактика наших войск была выбрана правильно. 
В прошлом году я писал что нам нужно уходить в оборону и готовить 
силы для наступления ибо летом прошлого года, до проведения мо-
билизации у нас ситуация в войсках была просто ужасающая, в полках 
оставалось по 1/3, 1/5 от личного состава. А чтобы проводить штурмо-
вые мероприятия из полка с трудом набирали роту для выполнения 
этой задачи. В итоге мы осенью прошлого года ушли в глухую оборо-
ну на тех рубежах которые были, хорошо закопались, провели моби-
лизацию и сейчас изматываем боеспособные подразделения против-
ника.

Надеюсь что о нашем контрнаступлении всё же думают в ГШ и мы 
сможем этой осенью добиться определенных успехов на фронте раз-
громив одну из группировок противника и освободить ещё ряд реги-
онов Малороссии и Новоросси.

В целом окончание войны в обозримом будущем считаю малове-
роятным.
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И да, моё сугубо личное мнение - мобилизации быть.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я писал уже ранее, что по моему мнению чтобы поставить точку в 

вопросе с украиной и разгромить ВСУ нам необходима армия в 2 млн 
штыков. Не отказываюсь от своих слов и сейчас.

Помимо того, что территории необходимо освободить, их нужно 
удержать. Спецслужбами США и украины еще до начала боевых дей-
ствий был разработан план на случай полной «оккупации» украины, 
по ведению подпольной и диверсионной деятельности. Города укра-
ины просто кишат ждущими своего часа диверсантами и подпольщи-
ками. 

Напомню что с бандеровским подпольем даже СССР сталинского 
периода боролся аж 10 лет, а в борьбе с бандеровцами погибло 26 
тысяч сотрудников НКВД, ВС и других силовых структур.

«Черный полковник» В.Алкснис
Возвращаясь к шокирующим заявлениям пресс-секретаря прези-

дента РФ Дмитрия Пескова по поводу предстоящих выборов прези-
дента РФ, хотел бы обратить внимание уважаемых читателей на объяв-
ленное им там же очередное изменение стратегических целей специ-
альной военной операции.

Россия хочет контролировать все территории, которые указаны в 
Конституции как принадлежащие ей, заявил в интервью The New York 
Times пресс-секретарь президента Дмитрий Песков.

Журналист газеты спросил Пескова, хочет ли Москва взять под кон-
троль больше территорий за пределами тех четырех регионов, кото-
рые ранее относились к Украине, а сейчас включены в состав России. 
Он ответил, что нет.

«Мы просто хотим контролировать всю территорию, которая теперь 
записана в нашей Конституции как наша», — сказал Песков.

На сегодняшний день в четырех новых субъектах Российской Феде-
рации российская армия контролирует в Луганской Народной Респу-
блике 98,3% ее территории,  в Запорожской области - 74,63% (столицу 
области город Запорожье контролируют ВСУ), в Херсонской область 
- 74,53% (столицу области город Херсон контролируют ВСУ), в Донец-
кой Народной Республике -  57,5% территории.

Наиболее сложная ситуация сложилась в ДНР. За полтора года оже-
сточенных кровопролитных боев так и не удалось отодвинуть фронт 
от Донецка. И бои, по сути, идут в пригородах Донецка, откуда город 
подвергается ожесточенным обстрелам ВСУ, а названия «Авдеевка» и 
«Марьинка» стали нарицательными.

Каким образом пресс-секретарь президента собирается вернуть 
эти территории в состав Российской Федерации? Неужели на воору-
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жении нашей армии появилось чудо-оружие, которое позволит раз-
громить ВСУ и водрузить российский флаг над российскими террито-
риями? Или же в Кремле принято решение оказаться от них в целях 
очередной демонстрации нашей доброй воли? Но, как быть с терри-
ториальной целостностью РФ? Ведь согласно Конституции РФ все эти 
территории входят в ее состав.   

Пока же никаких признаков нашей подготовки к наступлению не 
видно, наоборот мы с большими усилиями отбиваем контрнаступле-
ние ВСУ и стратегическая инициатива в ведении боевых действий пол-
ностью находится в руках ВСУ.

Т.е. помимо всего прочего Дмитрий Песков заявил об изменении в 
очередной раз целей СВО. Судя по его словам целей денацификации 
и демилитаризации Украины больше не существует. 

И вновь приходится вспоминать слова из сценки Владимира Вино-
кура: «Здесь играем, здесь не играем! А здесь мы рыбу заворачива-
ли». Но ведь, если вести политику подобным образом, то это может 
закончиться катастрофой.

ЖИВОВ Z
Из-за последних ракетных атак в Херсонской области потоки граж-

данских машин причудливо плутают окольными тропами по разбитым 
сельским дорогам. Сегодня был ряд внезапных перекрытий, и граж-
данские путались куда им ехать. Где же миллионы волонтеров в кра-
сивых курточках, когда они так нужны? Вместо них охраной и путевод-
ными знаками стали военнослужащие. Сейчас вот реально лучше че-
рез крымский мост. Не потому, что опасно. Дороги плохие и муторно.

ЖИВОВ Z
Мост в Геническе
Удалось проехать по поврежденному мосту. На маленький мостик 

хохлы потратили две или три ракеты стоимость 20-30 млн евро. Чего 
ради? 

Киев говорит, что он таким образом сломает всю логистику в Хер-
сонской области. Максимум, чего удалось добиться - это неудобства 
для гражданских и короткий очень дорогой пиар.

30 млн евро, чтобы один день похайпить на мостах - это рекорд.  И 
это хорошо. Раньше ЦИПсО высасывало пиар из пальца почти без за-
трат. 

Хорошо, продырявить вы нам три моста, дальше что? Мы починим 
мосты через 3 недели. Еще раз ударите? Поставим понтоны. По пон-
тонам будете бить ракетами за 10 млн штука?!

Похоже не типичное украинское, что не смогу есть, то понадкусы-
ваю.

Логика Маркова
Покровск, Донбасс.

https://t.me/zhivoff/10404
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1. Удары ракет по зданиям. 
2. Киев обвиняет Россию в ударах по жилым зданиям. Враньё.
3. Армия России уничтожила штаб ВСУ в гостинице и ресторан для 

офицеров и генералов и всяких начальников. 
4. Как всегда почти ракета ПВО ВСУ по ошибке ударила по жилому 

зданию.
5. В любом случае, если у вас есть разная информация от армии Рос-

сии и от ВСУ, всегда правда там, где армия России.
6. Полная наглая ложь - это всегда от ВСУ и от СБУ и от Зеленского.

Скурлатов live
Наша задача на украине  - не «добиться мира на своих условиях», 

а уничтожить укрогосударственность, присоединив Киев к Москве. 
Провластные пропагандоны активизировались и ежедневно «ссут в 
уши» россиянам, выдавая СВОЮ модель видения СВО за «народную». 
Заткните свои пасти. Нам нужен не мир с неонацистами, а священная 
битва за Малороссию против НАТО, в которой мы обязаны выиграть. 
Это и будет Победой.

Логика Маркова
«Американцы приползут к нам на коленях просить мир, надо к это-

му готовиться»
Сергей Марков, генеральный директор НП «Институт Политических 

Исследований»
Вам этот тезис кажется совершенно невозможным и даже безум-

ным? Потому что США находятся в сильной позиции? Понимаю вас. 
Но мир может стремительно изменяться. Поэтому мир и так интере-
сен. И этот тезис не безумие пропагандиста, а трезвый взгляд анали-
тика. Хотя и выраженный в эспрессивной форме. Как вам нравится

Политджойстик/Politjoystic
Давно так не смеялся. Истощить Россию? Это план англосаксов. Как 

можно нас истощить, если у нас всегда будет ГСМ, теплые дома, еда, 
вода, медпрепараты и много оружия? У нас всё это под ногами и на 
наших заводах. 

Посмотрите как быстро мы восстановили необходимый объем во-
енного производства с учетом того, что многие заводы обанкротили и 
превратили в торговые центры (поклон команде Мишустина). Они там 
считают, что элементы западной культуры потребления так уж укоре-
нились в нас? Был Макдональдс, ушел, пришла сеть «Быстро и точка» 
(а владелец её человек из Сибири, ага, оттуда, где медведи гуляют по 
улицам и пьют водку в кабаках по мнению Запада). Были западные ав-
томобильные заводы, ушли, и что? Пришли китайские, а еще рвались 
индийские и иранские. Да и наши отечественные работают без оста-
новки. Самый востребованный автомобиль для нужд перемещения 
и снабжения - это УАЗики (буханки и внедорожники), Нивы, КАМАЗы 

https://t.me/skurlatovlive/10996
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и Уралы. Почему? Потому что проезжают где хочешь, ремонтируются 
быстро и недорогие.

Национальный Z Курс
Про шпионов во власти 
Вчера на встрече с президентом глава Ростеха поднял очень акту-

альную для России тему гражданского авиастроения. В 2024 году мы 
наконец-то начнём производить МС-21: первые серийные шесть ма-
шин будут переданы авиакомпаниям. К 2025 году мы будем серийно 
производить аж десять машин Ту-214 в год. При этом, Чемезов дипло-
матично обозначает проблему: 

«С 2025 года начнётся выбытие всех иностранных компаний, пото-
му что необходимы будут капитальные ремонты самолётов и так да-
лее».

В этом «и так далее» и заключена главная проблема. К 2026 году 
Россия может лишиться половины из 736 авиалайнеров. Даже если 
выпускать советскими темпами по 100 самолётов в год, потребует-
ся десятилетие, но сегодняшняя колониальная экономика РФ явно не 
способна на это. Проблему усугубляют шпионы на всех уровнях вла-
сти, которые тихо саботируют указы Путина и даже открыто противо-
речат ему. Когда нам не на чем будет летать, вспомните, например, 
министра транспорта Савельева который отстаивал в кресле главы Аэ-
рофлота западные самолёты. Что бы с этим Савельевым сделали при 
Сталине, а у нас пошёл на повышение.

Русский инженер
В то время как в одном из осколков СССР демонтируются его герб 

на монументе (досягнення, ёпть), в другом осколке возвращаются на 
Луну. 

Разумеется и так всё понятно, просто некая символичность в разви-
тии. Что лишний раз показывает, за кем правда.

Николай Стариков
Вчера произошел взрыв возле крупного коммерческого порта Де-

риндже в Мраморном море на западе Турции.
Как говорил Сталин, если случайность имеет политические послед-

ствия, надо внимательно к ней приглядеться.
Здесь последствия могут быть вообще любыми, потому, не верю в 

случайную детонацию «зерновой пыли».

Умный еврей при губернаторе
Обвинять во взрывах на турецких элеваторах Россию - будут. Это не-

избежно. Западная пропаганда выдумывает катастрофы с лёгкостью, 
а тут в кои веки факт - конечно, виноватые уже найдены. Зерновая 
сделка, повышение цен, такой подарок Боррелю, что ты! 

А на самом деле? На самом деле любой, кто работал хоть раз в жиз-

https://t.me/nationkurs/27060
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ни на зернотоке (мне в студенчестве пришлось) знает, помнит, что зер-
новая пыль может взорваться, а страшнее пожара на элеваторе вооб-
ще мало чего есть. Не дай Бог курить там рядом... 

Так что обвинения в диверсии надо или просто переждать - или пе-
реадресовать союзникам Турции по НАТО. И продолжать гнуть свою 
линию.

Военкор Котенок
Анкара до сих пор так и не сделала официального заявления по по-

воду причины взрыва «зерна» в порту Дериндже, в результате кото-
рого 13 из 16 элеваторов были повреждены. Хотя событие, мягко го-
воря, не рядовое, да еще и с очень нехорошим душком, напоминаю-
щим о том, что еще в период действия «зерновой сделки» из разных 
источников поступала информация о поставке оружия на Украину че-
рез «турецкий коридор».

Что касается местного зернового совета, то там заявили, что в каче-
стве возможной причины взрыва рассматривается диверсия, однако 
данная версия «выглядит слабой», а вот версия со «взрывом зерно-
вой пыли в результате химической реакции» очень даже «сильной». 
Скорее всего, на ней и остановятся, чтобы побыстрее закрыть тему.

МАРДАН
Зерновая сделка была закрыта, потому что Турция пообещала боль-

ше, чем смогла сделать. Как «решала» Эрдоган оказался слаб и был 
отправлен на выход.

Столько аккуратная реакция России на конференцию в Джидде, об-
условлена тем, что Саудовская Аравия рассматривается как новый пер-
спективный партнер по продвижению российского продовольствия на 
рынки стран Глобального Юга. 

Если мотивация Эдогана в истории с зерновой сделки была по боль-
шей части чисто экономической (для турок возможность заработать 
лишние $200 млн на переработке украинского зерна на муку лишней 
не кажется), то у саудитов интерес - иной.

Саудовская Аравия хочет большего политического веса в мире. От-
сюда и мирная конференция, и закулисные переговоры с Москвой по 
нефти, а теперь и по зерну.

А вот еще одна незаметная, но очень громкая новость. 
С энергетическим хабом в Турции тоже не все так однозначно. Мощ-

ность «Турецкого потока» всего 31 млрд кубометров в год. Хаб из та-
кого объема получается только на словах. А вот вместе с Ираном и его 
запасами можно соорудить и хаб, и газовый картель в перспективе 
с прямым доступом на растущие и энергодефицитные рынки Азии и 
Африки

Друид
Предлагающий Владимиру Путину возобновить переговоры по по-
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воду Украины Реджеп Эрдоган вряд ли найдёт понимания. Тут нужно 
понимать конъюнктурную натуру самого турецкого лидера. Он очень 
проницательный человек и когда он предлагает что-то он действует 
исходя из собственных интересов.

В данном случае цель этих предложений поговорить с В. Путиным и 
выбить для себя побольше преференций. Р. Эрдоган давно уже оста-
вил надежды на заключение мирного договора при его непосредствен-
ном участии. Вернее, он давно уже понимает, что время для этого сей-
час не пришло. А это означает, что всерьёз к этой новости относиться 
не стоит.

Помимо шкурных интересов у Р. Эрдогана есть и другой мотив – по-
казать Западу, что он делает всё, что может, и вообще «хороший па-
рень». В Москве давно уже научились выявлять такие проявления ще-
дрости, которые проявляют турецкие торгаши.

При этом нет оснований сомневаться, что Р. Эрдоган остаётся значи-
мым игроком, который может быть полезным. Однако очевидно, что 
сейчас условий для переговорного процесса нет и инициативу Р. Эрдо-
гана стоит воспринимать не буквально, а с точки зрения сложных игр, 
в которых турецкий лидер искусный, но давно уже изученный игрок.

Чёрный Прапор
Мы шарахнем! Но сначала нам нужно закончить на Украине. А по-

том спокойно будем шарахать и шарахать. Босфор и Дарданеллы!
Пётр Толстой, вице-спикер Госдумы РФ

Образ будущего
Если в Германии идёт дискуссия о поставках ракет Украине, то в Рос-

сии не мешает начать дискуссию о новой войне с Германией и попыт-
ке наконец уничтожить бундесрейх.

Это было бы логично с учетом уроков истории. Последний раз, ког-
да была побеждена Германия, затем в нашей стране случилось много 
всего важного. Мы полетели в космос, создали много красивых филь-
мов и в конце концов подавляющее большинство из ныне живущих - 
родились с большой стране.

В это же самое время в Германии родились люди без памяти и чув-
ства самосохранения. 

Столько, сколько сделал у нас немец с 1941 по 1944 годы (пока мы 
не перенесли войну на чужую территорию), не сделал ни один народ. 
До сих пор на передовой наши бойцы называют врага «немцы». 

Проблема конечно в первую очередь в том, что они отправляют про-
тив нас Леопарды и Таурусы, а мы им - газ. Мы все ещё живем в стра-
не иллюзий, что с немцем надо торговать, и тогда он успокоится. Нет, 
эта нация не успокоится. Она будет всегда выполнять приказ - свой 
или чужой - на уничтожение русского.  Такая вот нация есть в Европе, 
нацизмом беременная.

https://t.me/darkprapor/7213
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Юрий Баранчик
Канал «Простолюдин» предложил по отношению к Британии и США 

применять разные стратегии во внешней политике.
Британию максимально изолировать, разорвать дипотношения и 

экономическое сотрудничество с британскими компаниями, санкци-
онировать граждан РФ, имеющих британское гражданство, недвижи-
мость и бизнес в Британии. С США же вести себя более либерально, 
по крайней мере, на уровне официальной риторики.

Когда я был шеф-редактором аналитической редакции ИА REGNUM 
(того старого, настоящего ИА REGNUM), мы очень плотно отрабатыва-
ли британское направление. В частности, один из авторов опублико-
вал текст как раз на эту тему, с детальными предложениями «Как Рос-
сии отключить и уничтожить британского паразита». 

Действительно, с США в любом случае нам надо иметь канал свя-
зи, по крайней мере, на уровне первых лиц. Так как страны сохраняют 
стратегический ядерный паритет.

А от Британии мы должны максимально дистанцироваться и изо-
лироваться. Просто напрочь исключить её из всякого общения и вза-
имодействия. Убрать все точки соприкосновения. В первую очередь, 
на нашей территории. С точки зрения военного потенциала Лондон 
нам - не соперник. Один «Сармат», лучше даже два «Сармата», и нет 
Туманного Альбиона. При том навсегда.

Любое общение с британцами будет использоваться только нам во 
вред. И это в значительной степени их убьёт. Приведу пару цитат из 
вышеназванного текста:

«Главная черта англосаксонской цивилизации – это паразитизм. А 
чтобы паразит мог тобой питаться, ему надо иметь к тебе подклю-
чение. Если его отключить, он постепенно начнёт усыхать, а потом и 
умрёт».

«С точки зрения системы англосаксонского управления миром Бри-
тания — это штаб англосаксов в Европе, который подкреплён амери-
канским военным присутствием на Европейском ТВД».

«России надо найти такую стратегию, чтобы «вырубить» Британию 
и при этом не вступить в прямой военный конфликт с США. Если мы 
сможем отключить этот англосаксонский штаб в Европе, то американ-
цы в скором времени будут вынуждены убраться к себе домой».

Для нас не должно быть такой страны как Британия. Просто предать 
её забвению. Британцы, конечно же, тут же попытаются о себе напом-
нить, при этом очень болезненно. Тогда пусть их действия станут по-
водом для их окончательной аннигиляции.

МАРДАН
И снова страшная хроника войны от Дмитрия Стешина (Русский та-

рантасъ)
 «Местные мне рассказали, что украинские тербатовцы, которые 

там стояли, очень любили убивать бездомных собак и непременно 
ножом. Какую-то доблесть в этом видели. Потом, с собак перешли на 
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детей»

AGDchan
То, что происходит с Украиной, это синдром пляски святого Витта или 

пляски смерти. В Средние века в эпоху бедствий,  чумы, засухи, войн, 
люди внезапно начинали прыгать, дрыгать ногами и бешено истерич-
но танцевать. И начав раз, они не могли остановиться. И продолжали 
танцевать, сутки за сутками, пока не падали замертво. Вот что значит 
«до последнего украинца». Они начали прыгать и не могут остано-
виться, теряя разум, меру, территории, промышленность, людей де-
сятками тысяч. Это танец смерти, и он не закончится никогда. Эти люди 
могут только продолжать прыгать и валиться штабелями. Сейчас они 
бредят про Крым и Донбасс, но когда все это было у них, они лишь 
прыгали. Им плевать на Украину, иначе они вели бы себя совершенно 
иначе. Ту стратегию, которую они выбрали для национализма, нельзя 
считать даже ошибочной. Она заведомо  была ориентирована на то, 
чтобы утратить земли. Национализм направлен на сохранение и уве-
личения владений. Любой, кроме украинского. Тут задача была изна-
чально совершенно иной - привлечь к себе внимание, заставить смо-
треть. Поэтому они с энтузиазмом выбрали клоуна. Президент клоун 
возможен лишь в стране клоунов. И они своего добились - украинская 
пляска святого Витта в центре внимания. Цель достигнута - танец смер-
ти исполняется у всех на глазах. Вот почему с Киевом не возможно до-
говориться в принципе: о них тут же забудут, а это самое страшное. И 
они в любой ситуации пойдут на все, на любую выходку, на любое не-
потребство, чтобы на них смотрели. Перемога только в этом - только 
смотрите на нас и мы сделаем все, чтобы удержать ваше внимание. 
Кстати, причиной пляски святого Витта могло быть отравленное гриб-
ком зерно.

Политджойстик/Politjoystic
Были миллиарды. Теперь только миллионы. 
…
Рейтерс: США готовят военную помощь Киеву на 200 млн$ долла-

ров.

ЖИВОВ Z
Насчет мирных переговоров 
Их в обозримом будущем ждать не стоит. Американцы уже одобри-

ли первую партию абрамсов. На подходе F-16. Немцы пытаются зата-
щить ракеты Таурус, а в самой Украине вылавливают всех, кого еще не 
успели отправить на фронт. Разговоры про мир понадобятся против-
нику на время, когда он израсходует все силы «контрнаступа» и будет 
уязвим для наших собственных атак. Не будет в общем никаких мир-
ных переговоров. Разве что для отвлечения нашего внимания от фрон-
та.

https://t.me/Agdchan/11346
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Политджойстик/Politjoystic
США готовы отправить на Украину несколько танков Abrams. Но, без 

передовых технологий и самых современных снарядов. И что это ре-
шит на поле боя? Ничего. Зато в публичном пространстве США ставят 
определенную точку. Мол, и мы помогали Украине всем, но не смогла 
она, не смогла. 

…
Формального слива Киева еще нет, передача танков - сигнал об этом. 

А вот неформальная подготовка уже идет. Два ключевых сотрудника 
Байдена - Нуланд и Салливан побывали в Джидде на встрече по пои-
ску мира на Украине. Там они провели переговоры фактически со все-
ми участниками, в том числе и с китайцами. И темы были не о постав-
ках вооружений Киеву, как на встречах в Европе, а о поиске конструк-
ции переговоров. 

…
Потом, кстати, Нуланд, как пишет канал Образ будущего, залетела 

в Нигер, неофициально признав военных, взявших власть в свои руки, 
руководителями страны. Унизительный сигнал для Макрона. Нуланд 
явно интересовали темы важные для США, а не Франции. Так что Ва-
шингтон «кидает» не только Киев, но и Париж. Но, её не пустили к аре-
стованному президенту Базуму, подчеркнув, что он списанный объект 
и она знала об этом заранее и тем не менее полетела в Нигер.

Старая площадь
Что она с собой привезла — печеньки или угрозы — не известно. 

Но сам факт её приезда в африканскую страну подчёркивает исключи-
тельную важность происходящих там событий для США.

Мария Захарова
Виктория Нуланд думала, что с Нигером можно так же, как с Украи-

ной: положить в целлофановый пакет булочек и обдурить? Такого ба-
нанового режима, как в Киеве, больше не найти.

Старая площадь
Приехала без выпечки, но с пожеланиями мира. Правда к лидеру 

нигерских военных генералу Чиани её не пустили, что, конечно, мож-
но воспринять, как звонкую дипломатическую пощёчину.

Тем не менее Нуланд готова продолжать переговоры и, судя по все-
му, готова будет признать путчистов в качестве законной власти, только 
бы разблокировать экспорт стратегически важного урана. Как обычно, 
принципиальность западных политиков имеет весьма чёткую цену.

Обыкновенный царизм
Чернороссия или Нуланд? Нигер послал французов и выбирает по-

кровителя между Россией и США 
Нигер усиленно готовится к войне и уже призывает к себе «вагне-

https://t.me/politjoystic/33680
https://t.me/staraya/11684
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ров». В то же время, страну посетила лично Виктория Нуланд, визиты 
которой никогда не были хорошим предзнаменованием.

По данным CNN, вооруженные силы Нигера продолжают перебро-
ску войск в столицу Ниамей, и только вечером воскресенья в город 
прибыл конвой из 40 пикапов с целью «успокоить общественность и 
подготовиться к потенциальному сражению».

В свою очередь, радиостанция RFI сообщила сегодня о готовности 
стран западной Африки отправить около 25 тысяч солдат в качестве 
интервентов. Половину войск предоставит Нигерия, по анонимному 
признанию одного из чиновников этой страны.

Переброска войск в Ниамей была произведена всего через несколь-
ко часов после того, как власти Нигера отказались восстанавливать 
экс-президента Мохаммеда Базума. Дедлайн этого ультиматума как 
раз истек 6 августа, и в случае его невыполнения объединение ЭКО-
ВАС грозило Нигеру интервенцией.

Дипломатия тоже продолжается. Вчера для «откровенных и слож-
ных» переговоров в Ниамей прибыла замгоссекретаря Виктория Ну-
ланд. Она назвала хунту Нигера неконституционной, но оставила «от-
крытую дверь» для переговоров. При этом, по словам Евгения При-
гожина, США якобы готовы признать хунту, лишь бы она не пускала к 
себе «вагнеров».

Такие спекуляции не лишены своей логики. Новый лидер Нигера 
Абдурахман Тчиани проходил военное обучение в США, а вытеснение 
французов из Африки для усиления своего влияния — это интерес аме-
риканцев в такой же степени, как и наш. На всякие демократии Госде-
пу при этом глубоко наплевать.

Свидетельств присутствия «Вагнера» в Нигере пока что нет, но, со-
гласно Associated Press, власти страны попросили помощи русских му-
зыкантов во время визита генерала Салифоу Моди 2 августа в столицу 
Мали. Визит Нуланд вполне может быть реакцией на такую просьбу.

Будет ли в Нигере война, зависит от выбора хунты между Россией 
и США. Если они в итоге выберут Россию, как это сделали их союзни-
ки Мали и Буркина-Фасо, США останется поддержать интервенцию и 
сделать тем самым еще один шаг к мировой войне.

Олег Царёв
США направили Викторию Нуланд  в Нигер. Оценить обстановку лич-

но. 
СМИ пишут, что Нуланд не дали встретиться со свергнутым прези-

дентом Мохамедом Базумом, но провела переговоры с новыми вла-
стями Нигера. Сообщается, что она не добилась прогресса в вопросе 
предотвращения переворота. «Эти разговоры были предельно откро-
венными и порой весьма непростыми»,— сказала Нуланд. По ее сло-
вам, мятежники отвергли предложения США о «восстановлении де-
мократического порядка».

Согласитесь, было бы странно, если бы люди, уже осуществившие 
смену власти в стране, согласились организовывать встречи амери-

https://t.me/olegtsarov/7635
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канцам для того, чтобы они эту власть отобрали. 
Однако судя по отрывочным данным СМИ,  Нуланд прилетала не 

столько предложить услуги США, сколько «отговорить» Нигер от услуг 
группы Вагнера. 

Ранее Associated Press сообщали, что один из лидеров переворота в 
Нигере генерал Салифу Моди обратился к группе Вагнер за помощью, 
чтобы удержать власть. Возможно, США готовы (частично) признать 
мятежников в обмен на их отказ от сотрудничества Нигера с группой 
«Вагнер»

Нуланд говорит: «Люди, которые предприняли здесь эти действия, 
очень хорошо понимают риски для их суверенитета, когда приглаша-
ют Вагнер»(цитата по AFP). Она заявила, что якобы Нигер «не готов 
приветствовать вагнеровцев». 

Тем не менее вне зависимости от того, какой Нуланд представляет 
причину визита, реальная причина — получить от новой власти в Ни-
гере гарантии,  американские военные базы при любом раскладе про-
должат работать.

Анатолий Шарий
Но они, я полагаю, также осознают риски Нуланд😎 потому выберут

меньшие риски

Политджойстик/Politjoystic
Вагнеры и Нигер. Кто бы мог подумать, что ЧВК станет таким се-

рьезным фактором и Нуланд скажет после встречи с военными Ниге-
ра, что они осознают «риски для суверенитета» в случае приглашения 
ЧВК «Вагнер».

…
То есть, это США осознают опасность при появлении ЧВК в Нигере и 

увеличения военной мощи нигерской армии. Сейчас же стоит вопрос 
просто: вторгаться США и Франции вместе с рядом африканских вас-
салов в Нигер или нет?

МИГ России
Зона центральной Африки, закрытая для полетов.
Напоминает февраль 2022 над Украиной.

Олег Царёв
Согласен с Пригожиным. Прилет Нуланд в Нигер и ведение с новы-

ми властями переговоров — это фактически их признание. Перегово-
ры не ведут с теми, кого не признают. Таким образом Пригожин под-
твердил мою версию: США пошли на признание мятежников и пере-
говоры с ними, чтобы не дать группе «Вагнер» зайти в страну.

Пригожина спросили: «По информации из СМИ исполняющая обя-
занности заместителя госсекретаря США Виктория Нуланд находится с 
визитом в Нигере. Сообщается, что США могут признать новую власть 

https://t.me/ASupersharij/22291
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в Нигере, но только если они не пригласят в свою страну ЧВК «Вагнер». 
Что вы думаете по этому поводу?»

Пригожин ответил: «Я горжусь парнями из ЧВК Вагнер. Только при 
мысли о них, ИГИЛ и Алькаида становятся послушными мальчиками, 
а США признают правительство, которое ещё вчера не признавали, 
лишь бы не встретить в стране ЧВК Вагнер. Это радует, госпожа Ну-
ланд. Мы всегда находимся на стороне добра и справедливости. И на 
стороне тех, кто борется за суверенитет и за права своего народа. Зво-
ните в любой момент».

Сладков +
АФРИКА - ВТОРОЙ ФРОНТ ЕВРОПЫ. ПЕРСПЕКТИВА - ПАРИЖ ПОЛУ-

ЧИТ ПЫРОМ ПО КОПЧИКУ
Воевать с Россией и с Африкой решились, да? 
Французы Украину еле вытягивают. А тут хоба! 
Африка бунтует! Давайте парни теперь и «за своё» пободайтесь. 
Но и мы ж Нигер в беде не оставим. И Китай там тоже Африку никак 

не американской видит. Мы еще и в Африке с вами повоюем, тупые и 
трусливые европейцы. 

Бывал я в жаркой черной Африке, работал, знаю. К России там от-
носятся очень хорошо. К другим белым — не так.

Обыкновенный царизм
О ужас! В России появится 30 деревень для 3000 семей из Африки! 

Катастрофа!
Но все не так просто. Если вам показалось, что власти Российской 

Федерации в очередной раз пытаются завезти толпы некачественных 
мигрантов, вас можно понять. Но на этот раз проект выглядит и прав-
да амбициозно.

В рамках проекта «Афродеревни» в Россию приедут африканеры, 
это европейцы, буры, которые несколько веков назад поселились на 
африканском континенте.

Занимаются они преимущественно фермерством и сельским хозяй-
ством в целом. Подходящие условия для этого им создадут в Москов-
ской и Тверской областях.

Там переселенцы будут строить новые дома, развивать малый биз-
нес и фермерские хозяйства. 

Это звучит действительно круто, даже отдает имперским величием, 
осознания которого нашей стране очень и очень не хватает.

Исторически русские добровольцы поддерживали европейских бу-
ров в англо-бурской войне. Так что общее прошлое у нас есть. Газета 
«Новое время» в 1899 году писала:

«Прямые религиозные фермеры, решившие своей кровью отстоять 
свободу Отечества, всегда будут ближе сердцу святой Руси, чем наш 
исконный враг — холодная и эгоистичная Англия. По своей глубокой 
вере в Бога буры нам родные братья»

https://t.me/Sladkov_plus/8305
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Негров мы тоже любим, но на расстоянии. То есть исключительно в 
Африке. Извините, но такая у нас френдзона.

Рой ТВ - Максим Калашников
Уже начинаю откровенно ржать: носятся с Нигером, как дурень с пи-

саной торбой. Пригожин вылез с комментариями. Уран во Францию 
не пойдет! «Вагнер» там! Африканаш! 

Да? Да хоть три «Вагнера» туда перекинь - русским от этого что? Что-
бы отнять нигерский уран у франков, надо его в РФ вывезти и там его 
обогащать и ТВЭЛы делать. Каким образом? У Нигера выхода к морю 
нет. То есть, нужно волочь урановую руду в порт Бенина. Или Нигерии. 
Или через пустыню - к гаваням Алжира. Но у РФ нет мощного торго-
вого флота, как у Союза, чтобы возить урановую руду, как и мощного 
ВМФ, чтобы охранять перевозки. И ведь выкупать у Нигера уран нуж-
но в больших обьемах (атомная энергетика Франции вдвое мощнее 
нашей). Хорошо бы, конечно, брать у нигерцев уран подороже, чем 
франки, и потом Парижу же продавать ядерное топливо. Но как физи-
чески оттуда руду вытаскивать? 

В общем, под охраной вагнеров и под трели Пригожина уран из Ни-
гера продолжит идти во всю ту же Францию и на Запад вообще. Ибо 
бюджет оной страны на 40 проц состоит из западной финансовой по-
мощи, а на остальную часть - из доходов на вывоз сырья. Не будет Ни-
гер гнать сырье Западу - помрет с голоду. Ну допустим, военные Ни-
гера решат покончить жизнь экономическим самоубийством и пре-
кратят поставки урана и золота на западные рынки. Их что, Пригожин 
спасет? РФ возьмет страну на содержание? 

Янки только «спасибо» скажут. Сами себя разорить решили? Уперед! 
Францию в кризис вгоните, и она экономику ЕС потопит? Тем больше 
производств, технологий и мозгов перебежит в США. Им того и надо. 

Пригожин наведет в Нигере порядок и доходы от вывоза урановой 
руды перестанут разворовываться на месте? Вполне возможно. При-
гожина произведут в Великие Мганги, мэй би. Нам-то это как пособит? 
У нас на фронте появятся современные связь и беспилотники? Воен-
ные перестанут побираться? 

И если так в Нигере с сырьевыми доходами решили порядок наво-
дить, то почему бы в РФ таким не заняться? 

В общем, шумиху вокруг Нигера воспринимаю как отвлекающий 
«белый шум». Надо же изображать какие-то победы. По сути же, нас 
Африка никак из трясины затяжной войны не спасает. И главного вра-
га поразить не помогает. Пригожин свою долю от уранового экспор-
та получит? Но это, согласитесь, никак не наш национальный успех. А 
если из Нигера выставить Париж, то место его займут либо Вашингтон, 
либо Пекин. Ибо Африка нужна промышленно и научно развитым си-
лам. А «энергетической сверхдержаве» там ловить нечего. И Одессу 
это нам в руки не отдаст. 

В общем, писана торба вышла...

https://t.me/roy_tv_mk/5187
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Юрий Баранчик
Новое старое «Эхо Мацы»
Международное информационное агентство «Россия сегодня», воз-

главляемое Маргаритой Симоньян и Дмитрием Киселевым, 2 августа 
подало заявку на регистрацию бренда «Эхо Москвы». Об этом свиде-
тельствуют данные реестра заявок на регистрацию товарного знака и 
знака обслуживания Роспатента.

Согласно данным заявок, название и логотип нового бренда иден-
тичны ранее ликвидированной радиостанции.

Ладно, ТАСС перепутал как зовут главу РИА Новости, случайно, ко-
нечно, чего в пылу информационной работы не бывает. Но все же глав-
ных вопроса три: а) кто станет новым Веней?; б) будет ли новое «Эхо 
Мацы» такой же либеральной помойкой, как и старое?; в) будет ли 
это снова за бюджетные деньги?

Политджойстик/Politjoystic
Размежевание. МИА «Россия сегодня» подало заявку на регистра-

цию наименования «Эхо Москвы». У многих будет выбор, но я приду, 
если позовут. Принципиальная история. Только напомню, что Газпром 
является владельцем 66 процентов и не смог ничего сделать или не 
хотел с антироссийской политикой станции.

Образ будущего
Можно Тиграну сменить имя и фамилию, будет Алексей Навальный. 

А Соловьев станет Андреем Сахаровым. Вернем демократию и свобо-
ду!

Друид
Внесение социолога и идеолога левого движения Бориса Кагарлиц-

кого в реестр экстремистов и террористов означает одно: на свободу 
он в ближайшие годы не выйдет. Об обстоятельствах дела известно 
лишь следователям и спецслужбам, однако ясно, что их доказатель-
ства весомы.

Скандал и медийный шум в защиту Б. Кагарлицкого дошёл до главы 
государства. Однако это не помогло ему избежать членства в реестре 
экстремистов и террористов. Из сообщений близких к Б. Кагарлицко-
му людей известно, что он очень боялся отправиться в тюрьму, пытал-
ся смягчить тон своих комментариев в масс-медиа, но это ему не по-
могло.

Умный еврей при губернаторе
Писатель Глуховский заочно приговорен к 8 годам. Это хорошо и 

правильно, любой и каждый антигосударственные агитатор должен 
быть приговорен. Очно или заочно, однажды попадется. Но.

Во-первых, если Глуховский - да, то что же Александр Шмелев, быв-
ший главный редактор «Взгляда»? ответственный в свое время за рас-
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крутку оного Глуховского, а ныне яростный антирусской эмигрант? Ког-
да его приговор?

Во-вторых, если Глуховский да, то что же  десятки подобных ему, но 
остающихся в России? Когда их приговоры?

Что-то знаю / Павел Данилин
Волож, Исинбаева... 
Вы знаете, ну, как-то, конечно, противно. Потому, что не по-челове-

чески это. И даже не по-звериному. Звери мать свою любят. А тут от-
рекаются, понимаешь. 

Но, собственно, я ж не об Исинбаевой и Воложе. Когда-то эти люди 
многое хорошего сделали для России. Так ведь? В отличие от Галки-
ных и Акуниных, от которых - один вред. То есть, в отличие от врагов 
вроде Галкина, БГ, Слепакова и Чулхаматовой - эти не враги. 

Не враги. 
Слабые и ничтожные люди оказались. А раньше - виделись велики-

ми.
Но я, повторюсь, тут не об Исинбаевой и не о Воложе. 
Я о том, что такое - отсутствие в государстве идеологии. 
И о том - когда идеология прямо запрещена в Конституции (я и о 

90-х, и о сегодняшнем дне). И о том - когда в Конституции эта идеоло-
гия прямо прописана, но зато вся страна в нее не верит, и на нее плю-
ет (да-да, я о 80-х). 

Когда государство перестает само себя защищать, получается так, 
как будто - внезапно - добрая и любящая мать превращается в мраз-
матичную алкоголичку, которая притом, не воспитывала, а сбросила в 
приюте. 

Но ведь, все это не так!  
Вот для того и нужна идеология, чтобы маму любили. И чтобы ни-

какая мразь со стороны не смела позорить добрую и любящую Роди-
ну-мать. Не смела учить тому, что маму и Родину любить нехорошо, 
неполиткорректно и не соответствует «высокому» званию интеллиген-
тов там, хипсторов, ЛГБТКью или еще какому-нибудь паршивому по-
весточному званию.

Умный еврей при губернаторе
РЕПРЕССИЙ В РОССИИ НЕ ИЗБЕЖАТЬ: ЭЛИТА ПЕРЕХОДИТ В РЕЖИМ 

ТРЕВОЖНОГО ОЖИДАНИЯ
Репрессий в России не избежать, считает Андрей Перла. Элита пе-

реходит в режим тревожного ожидания. Эксперт объяснил, почему 
чистки и отставки сегодня жизненно необходимы нашей стране.

Скабеева
На западе прямо паника: новые российские учебники по истории 

учат детей не преклоняться перед западом и не приравнивать Стали-
на к Гитлеру. Учат тому, что НАТО Москве не друг: что Вашингтон под-

https://t.me/ctotoznayu/4787
https://t.me/governorsjew/7885
https://t.me/skabeeva/20805


ОГЛАВЛЕНИЕ 871ВОСЬМОЕ АВГУСТА

держивает нацистский режим на Украине, нарушает все нормы меж-
дународного права и ввел незаконные санкции. Казалось бы, что пло-
хого, и какое вам вообще дело до наших детей? 

Но западу кажется- непорядок. Россия изменилась, а они не заме-
тили. Работают по старым методичкам. Болваны.

Друид
Новый школьный учебник по истории России написан достаточно 

грамотно. По сути, изменения в параграфы до 1970-х гг. незначитель-
ны, а вот в вопросах новейшей истории расставлены все акценты в со-
ответствии с новыми вызовами.

Конечно же, Михаил Горбачёв развалил СССР, конечно же, правле-
ние Бориса Ельцина было, мягко говоря, не отвечающим националь-
ным интересам России. При этом Россия хотела добрососедских отно-
шений с Западом и режима сотрудничества, а Запад желал конфрон-
тации. Вот она и идёт, просто Украина только видимая часть айсберга.

Сейчас важно обеспечить реализацию национальной политики по 
преподаванию истории. Слишком много очагов свободомыслия раз-
велось в школах. Уроки о важном показали, что многие отрабатывают 
эту повестку формально, что явно неправильно.

Поэтому необходимо обеспечить оперативную реализацию мер, на-
правленных на распространение учебника истории в новой редакции. 
И это не вопрос симпатий к Владимиру Мединскому, это вопрос пер-
вейшей необходимости. Государство поздновато взялось за настро-
ения и умы подрастающего поколения, но ещё немного и было бы 
очень поздно.

При этом, в случае грамотной реализации установок учебника по 
истории, через 5-10 лет вырастет целое поколение с ясным понима-
нием ситуации в стране и мире. Такова цель и к этому нужно идти пла-
номерно.

https://t.me/wisedruidd/6225
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ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Взрыв на Загорском оптико-механическом заводе,
• Фронт пришел в движение,
• Вредители из Банка России уронили рубль,
• Ура, французы напали на Нигер, теперь они фашисты, а не мы,
• Черт, не напали,
• Позор Екатеринбурга

Чёрный Прапор
Россия не может сейчас позволить себе роскоши пощады предате-

лей. Сколь бы высокие посты они не занимали. Какие бы заслуги у них 
не были в прошлом. С любыми проявления двоедушия и предатель-
ства должно быть покончено раз и навсегда. Нужны жесткие и даже же-
стокие меры. Для изменников Родины нужно вернуть смертную казнь. 
Бывшие депутаты, вроде И. Пономарева, продающие территории Рос-
сии и подобные «политики» должны сознавать всю меру ответствен-
ности за свои противозаконные действия. Пусть даже и не имеющие 
никакой юридической и реальной силы. Зато наказание должно быть 
сурово и неотвратимо.

Это то, что насущно необходимо и народу и государству для выжи-
вания и победы. Иного пути у нас нет.

Максим Воробьёв, член Союза писателей России

Рамзай
Сергей Собянин сообщил об уничтожении двух беспилотников на 

подлёте к Москве, информации о пострадавших нет. 
«Была попытка пролёта на город двух боевых беспилотников. Оба 

сбиты ПВО. Один в районе Домодедово, второй в районе Минского 
шоссе. Экстренные службы работают на месте», — написал мэр сто-
лицы в своём Telegram-канале.

Логика Маркова
Мощнейший удар БПЛА ВСУ по заводу в Сергиев Посаде. Это стано-

вится новой нормой. ПВО России  не удаётся защитить. Но и США и Зе-
ленскому напугать жителей России не удаётся. Готовы русские терпеть 
и страдать. И в Москве и в Белгороде. И в Харькове и в Одессе.

Обыкновенный царизм
Мощный взрыв в Сергиевом Посаде. 
Предварительно, он произошёл на Загорском оптико-механическом 

заводе. В соседних домах волной выбило окна. 
Информации о причинах происшествия и пострадавших не посту-

пало.
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Ночью была очередная атака украинских беспилотников на Москву. 
Сбили в Одинцовском районе. 

Сейчас все Z-каналы напишут про никакой паники нет. И дестви-
тельно пока никакой паники нет. Но сама тенденция не может не бес-
покоить. 

Взрывы, теракты и диверсии не должны стать в России новой нор-
мой и частью бытового пейзажа.

Скурлатов live
После сегодняшней атаки врага на Загорский оптико-механический 

завод Песков, вероятно, предложит усилить дипломатические поиски 
мира с неофашистом Зеленским.

Логика Маркова
Не БПЛА ВСУ в Сергиевом Посаде. Говорят этот завод кроме воен-

ной продукции делал для подработки ещё и пиротехнику к салютам. 
Вот она и взорвалась. В общем наш родной барак опаснее врага. По-
этому люди требуют от Кремля сделать российское государство силь-
нее и поучиться в чём то у Сталина. Чтобы победить.

Это ещё не конец
Основные версии следствия по взрыву на предприятии Ростеха в 

Сергиевом Посаде:
1. Удар БПЛА, прилетевшим из Подмосковья.
2. Преступная халатность.
3. Диверсия на производстве.

МАРДАН
Я даже не знаю, какая версия хуже.
Если в Загорский оптико-механический завод ударил украинский 

БПЛА, это плохо конечно. Но война есть война. Все понятно.
А вот если на территории военного завода, входящего в госкорпо-

рацию Ростех в военное время делают салюты к 9 мая, то это просто 
за гранью того, что в принципе можно объяснить.

Точнее, это один из тех сюжетов, которые объясняют популярность 
Сталина в современной России.

Обыкновенный царизм
Итак по взрыву на Загорском оптико-механическом заводе пока все 

сошлись во мнении, что взорвался склад пиротехники. А теперь да-
вайте посмотрим, что на этом заводе производят:

1) Техника специального назначения: авиационные прицелы, тепло-
визоры, самонаводящиеся головки, установки обнаружения лазерно-
го типа, оптические наблюдательные приборы.

2) Изделия двойного предназначения: очки, прицелы, бинокли и 
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монокуляры ночного видения, комбинированные («день-ночь») би-
нокли, бинокли со стабилизацией изображения.

Да, мы тоже прочитали, очень плохая компания торгует этой пиро-
техникой. Почти банкрот (или совсем банкрот). Рабочих обманывает. 
Мигрантов нанимает. Не люди, а звери. 

Возможно, все это так и есть. Но простите, а кто сдал в аренду по-
мещение и сделал склад пиротехники на оборонном заводе?

МАРДАН
Завод в Сергиевом Посаде, где произошел взрыв, не имеет отноше-

ния к оптике, там давно производят пиротехнику — губернатор Под-
московья Воробьев

Началось самое смешное.

Обыкновенный царизм
По словам губернатора Подмосковья Воробьева, завод про произ-

водству оптики в Сергиевом Посаде уволился две недели назад. Ока-
зывается, там уже давно делают пиротехнику.

Ну что же, тогда выдохнули. Взорвался и взорвался. А может вооб-
ще этот завод уже давно хотели закрыть? И работники там оказались 
случайно, просто зашли посмотреть, как с пиротехникой дела.

Только вот как они эту увлекательную историю расскажут десятка-
ми пострадавшим от взрыва, тяжелым в реанимации, а также тем, кто 
все еще находится под завалами — большая загадка.

«Черный полковник» В.Алкснис
Господин губернатор! Находясь на таком высоком посту, нельзя пу-

блично демонстрировать свою столь вопиющую некомпетентность, не 
зная, что производится на одном из важнейших оборонных заводов 
Подмосковья. Создается впечатление, что подобным образом губер-
натор пытается отмазаться от чрезвычайного происшествия, занизить 
нанесенный им ущерб,  выдавая стратегическое оборонное предпри-
ятие за «свечной заводик».

Вам, господин Воробьев. для ликвидации Вашей вопиющей неком-
петентности сообщаю, что АО «Загорский оптико-механический завод» 
(ЗОМЗ, входит в холдинг «Швабе» госкорпорации «Ростех») является 
ведущим российским разработчиком и производителем оптических и 
оптико-электронных приборов для силовых структур, промышленно-
сти и здравоохранения. Об этом знают даже в ТАСС, но не знают в пра-
вительстве Московской области, губернатором которой Вы являетесь.

«Черный полковник» В.Алкснис
Возвращаясь к странному заявлению губернатора Московской об-

ласти, что Загорский оптико-механический завод ни к оптике, ни к ме-
ханике отношения давно не имеет, хотел бы обратить внимание г-на 
Воробьева, что три года назад 14 февраля 2020 года он наградил луч-

https://t.me/mardanaka/15632
https://t.me/ordinaryczarizm/2634
https://t.me/blackcolonel2020/1130
https://t.me/blackcolonel2020/1132


ОГЛАВЛЕНИЕ 875ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

ших сотрудников сборочного производства ЗОМЗа своими почетными 
грамотами и благодарственными письмами. Ради этого торжествен-
ного события даже было остановлено сборочное производство. Неу-
жели эти почетные грамоты и благодарственные письма губернатора 
вручались за сборку фейерверков?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По поводу взрыва склада с хлопушками и петардами на оптико ме-

ханическом заводе в Сергиев Посаде могу предположить, что причи-
ну взрыва нужно искать среди тех, кто там работал (это не только со-
трудники завода). Какого - нибудь несчастного украинского беженца, 
который недавно устроился там работать и по упрощённой програм-
ме еще и успел получить паспорт РФ.

Я сейчас не разжигаю если что.
Я про то, что на начальном этапе войны полностью проваленная по-

литика фильтрации и бесконтрольность беженцев с территории укра-
ины начала давать свои плоды.

На нашей территории находится беспрецедентное количество вра-
жеской агентуры и диверсантов.

Русский инженер
Про бронетанковые закрома Родины. 
По сообщениям вражьих голосов, они переживают что у нас объё-

мы техники на хранении ещё очень велики. Ну и добавлю, что помимо 
расконсервации, ещё и на полную катушку развернуто производство 
новой бронетехники. А вообще цифры впечатляют. Когда это понима-
ешь, вопросы что мол наше руководство только спит и видит о пере-
мирии, снимаются полностью. И пока хозлы радуются что им 30 Лео-1 
выкупили, и скоро отдадут, тут только с одного объекта БХВТ больше 
полутора тысяч единиц отправлены на восстановление боеспособно-
сти. 

Так что мой прогноз, что к концу осени-зиме, наш потенциал позво-
лит перейти к окончательному разгрому ВСУ, остаётся в силе. По край-
ней мере об этом говорят наши тылы. 

Как этим потенциалом сыграют наши командиры, покажет время. 

Обыкновенный царизм
Русская армия активно продвигается на Купянском направлении. 
Украинские оккупационные власти объявили эвакуацию граждан-

ского населения в самом Купянске. 
Радоваться пока, конечно, рано, но основания для осторожного оп-

тимизма есть. 
Без возвращения утраченных прошлой осенью территорий Харь-

ковской области невозможно ни обезопасить Белгород, ни освобо-
дить Донбасс. 

Есть в этой истории и третий немаловажный аспект. Харьковские 
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беженцы наконец-то смогут вернуться домой.

Логика Маркова
Военная логика. Фронт пришёл в движение. Впервые после несколь-

ких недель стабильности.
1. ВСУ кажется удалось зацепиться в Работино за северный участок. 

Работино важная точка. Там жестокие бои.
2. ВСУ в основном контролируют Старомайорское и ведут бешеные 

атаки на Урожайное. Там жестокие бои. 
Взятие Работино и Урожайного означало бы большой успех ВСУ. 
3. Жестокие бои на левом берегу Днепра в районе Казачьих Лаге-

рей говорят, что возможно ВСУ уже удалось перебросить на левый бе-
рег Днепра не просто ДРГ, но и какую то технику. А значит ВСУ близки 
к созданию плацдарма на левом берегу. Это очень опасно для России. 

4. А армия России наступает на севере на Купянск. Там эвакуации 
из 53 населённых пунктов. Армия России может взять Купянск. Ну или 
подойти к нему.

5. Важно, что на четырёх участках фронта могут произойти серьёз-
ные изменения буквально в ближайшие дни. Это может создать но-
вую ситуацию. Не на стратегическом, но уже на оперативном уровне.

Тринадцатый.
По большому счету,  та повестка которую льют с федеральных кана-

лов, что мол: «хохлы тупые, не умеют воевать, оружие у них плохое, да 
и вообще мы скоро победим», вот эта хрень, это и есть прямая угроза 
всему и вся, потому что после «тупые» хохлы проводят операции, от 
которых волосы дыбом встают, а мы до последнего врём сами себе, и 
пытаемся утешить.

Недооценивать врага - значит погибнуть. Это правило я уяснил ещё 
в 2015 на Донбассе.

Хватит врать, давайте начнём говорить правду, иначе... Иначе я даже 
думать об этом не хочу.

ЖИВОВ Z
Хохлы какие угодно, но точно не тупые. И воюют они достойно (если 

не учитывать теракты). У нас сильный противник и это главное, что 
надо знать. Согласен с тринадцатым.

Сергей Миронов
Миф – это не противостояние России и НАТО, а существование «не-

зависимой Украины».
 😎😎Укрофюрер Зеленский заявил , что РФ «придумала миф» о про-

тивостоянии НАТО на Украине. Мол, Российская армия не может по-
бедить ВСУ и поэтому пытается оправдаться рассказами о том, что во-
юет с целым блоком. Сложно сказать, чего в этом заявлении больше: 
мании величия, дешевой бравады или лицемерной попытки выдать 
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желаемое за действительное. Очевидно, что все есть в голове лидера 
украинских неонацистов.

😎😎Но есть действительность, то есть правда, и она в том, что ника-
кой Украины нет. Есть мифическое квазигосударство с формальными 
признаками независимости вроде «президента Зеленского». Это госу-
дарство и его «лидеры» уже давно находятся на иждивении Запада и 
используются в борьбе с Россией. Украинский народ платит за чужие 
интересы своей кровью, что, впрочем, совсем не смущает ни Зелен-
ского, ни его западных хозяев.

😎😎 Теперь этот клоун пытается кого-то убедить, что членство Укра-
ины в НАТО отвечает интересам безопасности России. Мол, там, где 
НАТО, там нет войны. Расскажите об этом народу Афганистана, Сирии 
и Ливии! Даже в Североатлантическом альянсе не додумались до та-
кого идиотизма, а потому не спешат принимать в свои ряды неона-
цистскую банду. Потому что понимают, что в таком случае война с Рос-
сией неизбежна. Эту войну можно предотвратить, но только при ус-
ловии полной демилитаризации и денацификации Украины и осво-
бождения ее от западной зависимости, которая грозит лишь гибелью 
для украинского народа. И это освобождение неизбежно!

Чёрный Прапор
Нам неимоверно повезло, что Украина так отчаянно сопротивляет-

ся и не даёт возможность завершить СВО каким-нибудь промежуточ-
ным миром. Только это сопротивление даёт надежду на то, что пусть 
не по заранее намеченному плану, а просто волей обстоятельств, рос-
сийское руководство будет вынуждено в конечном итоге ликвидиро-
вать Украину, как государство, украинство, как идею и украинский дух, 
как разносчик смертельно опасной инфекции – сопоставимой с био-
логическим оружием, избирательно действующим только на русских, 
но зато с 98% летальностью.

Если уж украинцы выбрали борьбу с Россией не на жизнь, а на 
смерть, то выбора они нам не оставили: они сами виновны в том, что 
с ними произошло и что ещё произойдёт и нам не в чем себя упрек-
нуть – убить бандита, спасая свою жизнь, не преступление, но подвиг!

Ростислав Ищенко, политолог

МАРДАН
Банк России допускает увеличение ключевой ставки в сентябре, что-

бы этого избежать, нужны признаки сокращения инфляции, которых 
сейчас нет, заявил заявил зампред ЦБ Заботкин.

Сначала Центральный банк девальвирует на 50% рубль, разгоняя 
стоимость импорта (и инфляции, естественно) до небес. Потом начи-
нает с лицом грустного Чикатилы рассказывать о том. что у всего прав-
ления в детстве была психосексуальная травма, поэтому они стали та-
кими нет задачи важнее, чем борьба с инфляцией. И потому они ее 
готовы побороть даже ценой убийства любого экономического роста.

Российская экономика не растет уже 10 лет. И если в благословен-
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ном 2019 году это не вызывало ни у кого особого беспокойства (на но-
вые яхты хватало), то в условиях затяжной военной кампании адепты 
низкой инфляции любой ценой должны привлекать самый живой ин-
терес военной разведки.

МАРДАН
1. Доллар на бирже выше 98 рублей.
2. Рубль попал в тройку худших валют развивающегося рынка - Блу-

мберг

Что-то знаю / Павел Данилин
100 рублей за доллар. 
Во-первых, это красиво. 
Во-вторых, это удобно. Считать очень просто.
В третьих, что бы там чиновники не говорили, курс - это абсолютно 

управляемая ЦБ штука. 
Так что, если вы видите доллар по 100 рублей, значит, ЦБ считает, 

что это - выгодно и хорошо для ЦБ (и может быть, для российской эко-
номики).

Да как же ты смеешь, - кричит мне, сжимая в своей потной ручонке 
только что обменянные доллары молодой хипстор. 

Отвечаю: мне плевать - у меня доллАров немАе.

Сергей Миронов
Обвал рубля – новый этап экономической войны Запада против Рос-

сии!
😎😎 Я уверен, что российские монетарные власти не в состоянии ре-

шить проблему поддержки национальной валюты, потому что они и 
есть проблема. Мы предупреждали, что независимость Центробан-
ка несовместима с национальными интересами страны. Сегодня уже 
совершенно очевидно, что такая независимость – зло, прямая угроза 
экономическому суверенитету России. С начала года рубль потерял 
34%, за первые дни августа доллар устремился к отметке 100, а руко-
водство ЦБ и Минфина спокойно за всем этим наблюдает. Потому что 
эти люди зависят не от России, а от Международного валютного фон-
да. Не удивлюсь, что именно оттуда пошла подсказка обрушить рубль. 
Раз нас не удалось задушить санкциями, решили зайти с другой сто-
роны – ударить с помощью девальвации национальной валюты.

😎😎 Чтобы покончить с главенством доллара, обеспечить развитие 
страны и отстоять нашу экономическую безопасность, нужно прини-
мать радикальные решения. Если для этого придется вносить коррек-
тивы в Конституцию – давайте вносить. В самом факте изменений ни-
чего невероятного нет. Недавно мы через это проходили. Тем более 
Центробанком дело не ограничится. Например, уже давно перезрела 
необходимость пересмотра 13-й статьи Основного закона о недопу-
стимости государственной идеологии.
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Николай Стариков
Центральный Банк прочитал Конституцию России (статья 75):
«Защита и обеспечение устойчивости рубля - основная функция Цен-

трального банка Российской Федерации, которую он осуществляет не-
зависимо от других органов государственной власти».

Это значит - ЦБ ОБЯЗАН обеспечить устойчивость рубля! 
И вот.
Центробанк РФ решил с 10 августа до конца 2023 года не покупать 

иностранную валюту на внутреннем рынке в рамках бюджетного пра-
вила.

Что мешало так поступить пару месяцев назад, чтобы курс рубля не 
совершал стремительное падение, ответа нет. 

Также, как нет ответа на вопрос, почему ЦБ до сих пор не вводит обя-
зательную продажу валютной выручки (пусть и не стопроцентную)?

Игорь Караулов
Мне не очень важно, кого поставят на «Эхо Москвы». Главное, что-

бы дали мне там еженедельную передачу о поэзии, прочей культуре 
и жизни вообще. Получилось бы хорошо.

Это было бы лучше, чем прославлять меня или сакрализировать.

Александр Пелевин
А можно мне тоже поработать на новом «Эхе Москвы»? Готов вести 

передачу «Утренняя гойда».
А Игорю Караулову - «Вечернюю джамбу».

GoTurk Турция/Новости/Бизнес/Интервью/Аналитика
Всплывают детали Стамбульского мирного соглашения весны 2022!
Журнал Foreign Policy опубликовал статью Фионы Хилл, экс-совет-

ника президента США, в которой та рассказала, что проект стамбуль-
ских соглашений, готовый к подписанию, лежал на столе у Джо Бай-
дена. От Украины требовалось не особенно много: отказаться от всту-
пления в НАТО, закрепить нейтральный статус в Конституции, после 
чего она получала гарантии безопасности. В случае подписания этих 
договоренностей, по данным Фионы Хилл, Россия прекращала специ-
альную военную операцию в конце марта — начале апреля и должна 
была вывести свои войска с территории Украины.

Документ был отвергнут Джо Байденом, а затем и Борисом Джон-
соном. Они добились того, чтобы Зеленский продолжил конфликт, 
обещая ему всестороннюю военную и медийную поддержку, а также 
«процветание».

Очевидно одно: Россия шла на очень большой риск, заключая по-
добные мирные соглашения с Украиной. И шла на этот риск именно 
потому, что была уверена в их полном провале. По сути, это была вто-
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рая попытка предложить Западу договориться. Первая не увенчалась 
успехом в конце 2021 года, из-за чего Россия и вынуждена была на-
чать спецоперацию. После ее начала, когда российские войска стояли 
у ворот Киева, была предпринята вторая попытка. Для того, чтобы по-
казать свои серьезные намерения, Россия даже отвела войска с части 
территории Украины. Хотя высшее руководство страны, скорее всего, 
хорошо отдавало себе отчет насчет последствий этого шага. Но боль-
шая игра требовала и больших ходов. 

Запад не захотел договариваться в очередной раз. Более того, при-
няв намерения России за слабость, он снова ее обманул. И теперь цена 
этого обмана станет очень высокой. Если тогда российская сторона 
была согласна на сохранение и Украины, и ее правящего режима при 
некоторой коррекции внешней и внутренней политики, то сейчас все 
будет иначе. По сути дела, Байден и Джонсон попросту убили Украину 
в нынешнем виде. 

И сейчас не понятно, останется ли такая страна на карте мира во-
обще, а если и останется, то какой она будет. Но очевидно, что сейчас 
Россия пойдет до конца, потому что ей не оставили никакого другого 
выбора. И на переговоры больше не пойдет. Все разговоры закончи-
лись в Стамбуле.

Николай Стариков
Экс-министр иностранных дел Австрии Карин Кнайсль поселилась 

в маленькой деревне Петрушово в Рязанской области.
Она возглавляла австрийский МИД в 2017-2019 годах. Даму эту вы 

точно знаете: к ней 2018 году. на свадьбу приехал Путин.
Танец на ее свадьбе был геополитический: перед конфликтом с За-

падом, Президент пытался консолидировать здоровые силы Европы.
В 2021-2022 годах Карин Кнайсль  состояла в совете директоров «Ро-

снефти» в качестве независимого участника. В мае 2022 года она вы-
шла из совета, причина понятна: СВО.

Дружба с Путиным, хорошие отношения с Россией грозили огром-
ными неприятностями. Но уходом из совета директоров Карин Кнай-
сль избежать их не смогла.

Затравили.
В прошлом году Кнайсль переехала из Австрии сначала во Фран-

цию, а потом в Ливан.
«Мне пришлось оставить свою прежнюю жизнь, начать все снача-

ла, а в 60 лет это непросто», — сказала Кнайсль журналистам 
Теперь она в рязанской деревне. Там хорошо и спокойно, а дальше 

будет видно.
Возможно, что геополитический танец и продолжится...

Пинта разума
Надо ли России идти в Африку? Давайте поставим этот вопрос по-дру-

гому: надо ли нам отдавать африканские ресурсы нашим геополити-
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ческим соперникам, которые к тому же ведут против нас прокси-вой-
ну? И тогда ответ появится сам собой: конечно, надо. Это диктует ло-
гика новой холодной войны. 

Расширение российского влияния на африканском континенте - это 
удар, прежде всего, по Европейкому союзу. Наш основной соперник 
- Соединённые Штаты, в целом обеспечены собственными ресурса-
ми и мало зависят от Африки. Но крупнейшие европейские страны - 
Франция, Великобритания, Германия - являются ресурсозависимыми. 
Отсекая их от запасов сырья, можно нанести им мощный экономиче-
ский удар. 

Поэтому в Африку идти необходимо, как и в Латинскую Америку. А 
ещё нужно создавать в мировой экономике новые правила игры, ко-
торые соответствую в большей степени российским интересам, чем 
нынешнее однополярное положение дел (которое, впрочем, уже пе-
реживает не лучшие времена). 

Скажем так: война на Украине - это локальный (пусть и горячий) 
эпизод того глобального сражения, которое разворачивается сейчас 
во всём мире. И поле боя в нём - вовсе не Запорожский фронт (хотя 
он тоже важен), а мировая экономическая модель. Без её изменения 
перемен не будет. Но, кажется, что лёд тронулся.

Сладков +
ЛОЗУНГ «СВОБОДА АФРИКЕ» АКТУАЛЕН КАК НИКОГДА!
Я помню, как в советское время от капиталистов-колонизаторов 

требовали освободить Африку от западного гнета. Нам это казалось 
просто словами, просто кричалками на Первомайских демонстраци-
ях. Повзрослев я понял: Запад — это реально гигантская банда эксплу-
ататоров, наживающаяся на каждом, кого удалось поработить. Нет у 
англосаксов, французов, португальцев, испанцев, немцев ни морали 
ни сострадания, они по сути своей работорговцы. Если им выпишут 
пинчище под зад с Черного континента, — это будет по-честному. 

Мне приходилось работать в Африке. Скажу так: уважение к России, 
особенно среди африканских военных, весьма высоко.

Старая площадь
Вчера ЭКОВАС отказался организовывать интервенцию в мятежный 

Нигер, поэтому, судя по всему, на военную операцию решились фран-
цузские военные, гарнизоны которых располагаются в самом Нигере 
и окрестных странах.

СМИ Нигера сообщили о том, что французские военные атаковали 
нигерскую нацгвардию, а также французы нарушили воздушное про-
странство страны.

МИД Франции выпустила карту территорий, которые не рекомен-
дует посещению, в связи с  повышенной опасностью.

РИА Новости
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😎😎Мятежники в Нигере заявили, что французские военные атакова-
ли нацгвардию и нарушили воздушное пространство страны, отдано 
распоряжение повысить уровень угрозы

Александр Пелевин
Какой ужас Нет слов. Разве можно воевать в XXI веке и при этом от-

носить себя к цивилизованному миру? Нет войне!

Клубный Сервис
А где же слова о демократии и праве народов на самоопределение? 
Внезапно выяснилось, что Франция крайне заинтересована в своей 

африканской колонии и готова за неё воевать.
Дай Бог, там найдется место Вагнерам. И да, Французам теперь бу-

дет не до Украины:)

Александр Пелевин
Как так вышло, что нация, которая дала миру Вольтера, Виктора Гюго, 

Коко Шанель и Наполеона Бонапарта, пошла войной на другую стра-
ну?? Как теперь спокойно читать Александра Дюма и Ги Де Мопасса-
на? Как теперь воспринимать французский язык отдельно от смерти, 
убийств и страданий... Стыдно быть французом 😎

МИГ России
ФРАНЦУЗСКИЕ АГРЕССОРЫ, РУКИ ПРОЧЬ ОТ СВОБОДНОГО НИГЕРА !

Андрей Медведев
Французский контингент в Нигере атаковал местную нацгвардию. 
ВВС Франции нарушили воздушное пространство Нигера. 
Как там Рената Литвинова и Земфира, уже покидают Францию? Им 

уже стыдно за свою страну или все же тут просто законное право ме-
трополии бомбить восставшую колонию и усмирять папуасов?

Вероятно, все же второе. Вероятно французский неоимперский ми-
литаризм это красиво и привлекательно. 

Надо понимать, что и антивоеных песен на французском ждать не 
стоит.

И вот так у российского либерала всё.

Объясняет Readovka
«Нет колониальной войне!»: ВС Франции нанесли удар по прави-

тельственным войскам в Нигере
Как вообще в XXI веке можно вести агрессивную колониальную во-

йну? Этот вопрос наверняка сейчас задают себе Земфира* и Рената 
Литвинова, вынужденные находиться на территории преступного ре-
жима Макрона.

Спросите любого либерала или любого евробюрократа! Мы увере-

https://t.me/comradepelevin/7977
https://t.me/klubniy_servis/6015
https://t.me/comradepelevin/7978
https://t.me/mig41/28162
https://t.me/MedvedevVesti/15019
https://t.me/readovkaru/3987
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ны, что они осудят ничем не спровоцированную агрессию против стра-
ны, выбравшей свободу. Остаётся надеяться, что в ближайшее время в 
Вашингтоне и Брюсселе проявят последовательность и примут реше-
ние об исключении Франции из ЕС и о введении жесточайших санк-
ций против империалистов и неоколониалистов из Пятой республики.

Но сам по себе режим Макрона не падёт! Только французы смогут 
остановить свихнувшегося наполеончика и прекратить войну. Ждём, 
когда граждане Франции выйдут на улицу с требованием «Нет коло-
ниальной войне!». Ну а пока, как бы прискорбно это ни звучало, вся 
планета должна повторять #стыднобытьфранцузом.

Александр Пелевин
Сердце разрывается от того факта, что народ, который дал миру Фи-

липпа Петена и Пьера Лаваля, возродил фашизм на нашей планете(((
Сегодня есть багет, пить французское вино, носить тельняшку и слу-

шать Шарля Азнавура - значит быть хуже Гитлера 😎😎😎
Француз! Это не твоя война! Опусти штык в землю и иди домой!
Давай лучше вместе делить Польшу!

Олег Царёв
Уточнение по информации о том, что Франция якобы напала на Ни-

гер. 
Рыбарь пишет, в действительности ничего подобного про нападе-

ние Франции в Ниамее не говорили: судя по видеообращению, там 
лишь пожаловались на французский транспортный самолет A400M, 
залетевший в нигерское воздушное пространство. Путчисты также со-
общили о нападении на военный пост у границы с Буркина-Фасо, где 
никаких войск Пятой республики тоже нет.

😎 Хотя в заявлении нет ни слова о нападении Франции, оно составле-
но неумело и непонятным языком: видимо, именно это и стало при-
чиной его ошибочной интерпретации иностранными СМИ. 

Франция так же отвергает обвинения захвативших власть в Ниге-
ре мятежников в нарушении воздушного пространства страны и осво-
бождении захваченных путчистами террористов. «Полет, совершен-
ный сегодня утром, был разрешен и скоординирован с нигерской ар-
мией», - сказал французский правительственный источник, слова ко-
торого приводят в среду парижские СМИ. «И ни один террорист не 
был освобожден французскими силами», - добавил тот же источник.

Отбой тревоги. Война в Африке пока не началась.

Александр Пелевин
Да блядь! А я только вылил бутылку Моёта, сломал пластинку Азна-

вура и сжег книгу Мопассана! Сука, ебучие французы, придется разот-
менять Францию обратно.

Зато снова можно есть багеты!

https://t.me/comradepelevin/7979
https://t.me/olegtsarov/7663
https://t.me/comradepelevin/7985
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Логика Маркова
Позор Екатеринбурга. Некий Александр Неустроев оскорблял маль-

чика с буквой Z на шапке и был наказан за это издевательски малень-
ким штрафом в 7 тысяч рублей. Причём мальчик не просто так такую 
шапку носит, у него отец воюет за Россию в СВО. 

Вот представьте. Мужик воюет за страну, может в любой момент 
погибнуть за Родину. Его сын его поддерживает как может. А отмороз-
ки издеваются за это над сыном. А ведь отец из окопа не может защи-
тить сына. А государство в лице властей Екатеринбурга не хочет защи-
тить сына воюющего за Россию мужика.

Как наши ребята на фронте к этому отнесутся? Захотят приехать до-
мой?

В Екатеринбурге вообще есть российская власть? Представитель 
президента в Уральском ФО и его аппарат есть? Возьмите этого Неу-
строева, который оскорбил сына солдата, сражающегося за Родину. И 
правильно вообще то взять под стражу и уволить с позором и судей, 
которые вынесли приговор, оскорбляющий дух закона и оскорбяю-
щий народ, - основу российского государства.

Андрей Медведев
Знаете, чем это всё закончится? Точнее, куда это всё может повер-

нуть?
Знаете, конечно. И я знаю. И очень не хочу, чтобы так произошло. 

Чтобы русские люди, вернулись с фронта, охренели от такого пригово-
ра и пошли вершить правосудие сами.

Это как вообще получается? То есть подонок издевался над ребён-
ком, сыном нашего солдата, угрожал расправой, напугал, и за все за 
это 7 тысяч рублей??? При том, что угрожал подонок ребёнку именно 
из-за буквы Z на шапке? 

Вы, те кто принимали это решение, понимаете, что предали русско-
го солдата, армию, предали его семью? Вы за 7 тысяч рублей их про-
дали. 

Позорище какое. 

Рыбарь
Дело не только в возможном самосуде над преступником из Екате-

ринбурга, издевавшегося над ребенком за шапку с буквой Z, но полу-
чившего за это лишь 7 тысяч рублей штрафа. Такие судебные решения 
ведь создают почву для появления новых пособников противника.

Мы не раз писали, что у потенциальных диверсантов должно быть 
стойкое ощущение ужаса от последствий работы на врага, которое бу-
дет отбивать желание этим заниматься. А тут же де-факто отсутствие 
реального наказания за угрозы несовершеннолетнему сыну участни-
ка СВО за ношение им патриотической символики.

С каждым таким эпизодом эти лица наоборот будут еще больше ве-
рить в то, что ничего серьезного за поджоги электрошкафов и тем бо-

https://t.me/logikamarkova/7719
https://t.me/MedvedevVesti/15015
https://t.me/rybar/50568
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лее издевательства над ветеранами боевых действий им не грозит.
И стоит ли говорить, что если пересмотра решения в сторону более 

жесткого наказания не будет, то вероятность повторения подобных 
инцидентов в будущем лишь вырастет?

Полит.ру
Демографический поезд ушел
Демограф Алексей Ракша на YouTube-канале «Осторожно: Собчак» 

говорит:
«Рождаемость, прежде всего, зависит от социальных, культурных, 

исторических факторов. Есть понятие демографический переход, есть 
некая этническая составляющая, есть религиозная составляющая, есть 
экономика. И от всего этого, конечно, зависит рождаемость. Это сово-
купность огромного количества совершенно разных (факторов – По-
лит.Ру).

С нашим уровнем жизни, с нашей историей, нашей религией, на-
шим культурным наследием особенно среди титульного населения 
страны, то есть среди русских национальностей, скажем, это уже дав-
но не принято (рожать много детей – Полит.Ру). К счастью, к сожале-
нию, это так.

Это то же самое, что во всей Европе, в Северной Америке. Первый 
демографический переход в России завершился, сейчас идет второй 
и высокая рождаемость на таком уровне общественного, не экономи-
ческого развития бывает только в Израиле, где она вызвана религиоз-
ным фактором.

Все, поезд этот ушел. И в среднем у нас три ребенка на женщину, 
семью, уже не будет больше никогда. И задача, допустим, сделать не 
1,5, а 1,7 или 1,8, то есть поднять рождаемость на 20% - это будет гран-
диознейшим успехом, примером всему миру <…>. Вот о чем речь. Но 
для этого нужно, чтобы многодетных стало еще в два раза больше, 
чем стало сейчас».

МИГ России
Вполне решаемая, кстати, задача, изменить отрицательный демо-

графический баланс. Но не плясками под балалайки в косоворотках, 
не фальшивым причитанием телевизионных экспертов о мифических 
«скрепах», а реальным изменением даже не государственной, а об-
щекультурной парадигмы. С позиции «человек средство для...» (нуж-
ное вставить) на «человек — это то главное, ради чего всё»

Умный еврей при губернаторе
Запомните навсегда, зарубите на каждом носу. Каждый, кто произ-

носит, каждый, кто стремится строить государственную политику на 
этом вот «человек - мера всех вещей» - враг Государства Российского. 
Русский - это тот, кто служит России. Россия - это государство и только 
оно. 

https://t.me/politru/10050
https://t.me/mig41/28159
https://t.me/governorsjew/7892
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Человек может быть благополучен лишь постольку, поскольку слу-
жит. Никак иначе. Государство превыше любого человека и любой со-
циальной группы. А вне государства жить человек не может - разве 
что совершив государственную измену.

Ну, а те, кто пытаются смеяться над «косоворотками» измену уже 
совершили.

Александр Жучковский
Удручает ощущение какой-то плохой бесконечности. В следующем 

году будет десять лет, как мы во всём этом варимся. Кажется, что так 
будет всегда, другую реальность даже сложно представить. А ведь ког-
да-то, как говорил герой *Апокалипсиса сегодня», эта война закончит-
ся.

https://t.me/juchkovsky/3864
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Сегодня:
• Положение на фронте: Сладков опять берет Харьков,
• Мобилизации не будет, но снаряжение лучше купить заранее,
• Заявление крысы Воложа,
• С вредителями из Банка России пора что-то делать,
• Луна наш

Александр Ходаковский
Я много и разного читал про заградотряды. Это некрасивая тема, 

вызывающая в мирном обществе больше негатива, чем понимания. 
Это не изобретение Сталина - ещё Наполеон применял эту практику 
по отношению к своей разношерстной армии. Но что такое - заградот-
ряды? Это компенсатор нехватки внутренней мотивации. Мы никогда 
не сможем победить базовые инстинкты и превратить в Гастелло или 
Маресьева всю предназначенную к войне часть общества, - но выи-
грывать войну нужно. Сейчас  я отчётливо понимаю, почему эти отря-
ды могли быть и какую роль они играли. 

Если я скажу, что нам нужны штрафбаты и заградотряды, - как вы 
это воспримите? Каждая мать, жена, сестра, - каждый близкий человек 
надеется, что его родная кровь там, на войне - спасется. Ценой плена, 
ценой самострела, ценой малодушия - ради того, чтобы Он вернулся 
живым, ему простится всё. Мало того! - многие готовы подождать из 
тюрьмы своего близкого,  бросившего  оружие и отказавшегося вое-
вать, - лишь бы не погиб. Редко кто, провожая на фронт, крестит и го-
ворит: не посрами.... Времена сейчас не те - странные времена. Но я 
не сужу. 

Я не сужу. Я просто спрашиваю: как же тогда побеждать?

Скурлатов live
«Мобики» - разоблачение мифов. Неоднократно писал, что в 18-20 

лет легко и свободно убиваешь врага. Страх отсутствует. А вот к 25-30 
годам уже не «та атмосфера». Особенно, если ты уже в «цепях» се-
мьи, ипотеки, работы и пр. Я сам , как и большинство моих товари-
щей, яростно сражался в военкомате при призыве на срочную, что-
бы попасть в Афганистан. В целом наши войска из юношей прекрас-
но себя зарекомендовали во всех горячих точках, героически выпол-
няя приказы государства. И вот подтверждение. СВО. 2023 год, август. 
В Херсоне мобилизованная молодёжь успешно сдерживает наступле-
ние хохлов, а в Купянске и вовсе перешла в наступление. Слава геро-
ям России!

Герман Садулаев
Купянск трагически и поспешно оставленный в прошлом году ныне 

медленно с боями возвращаем. Вероятно, после освобождения это 

https://t.me/aleksandr_skif/2836
https://t.me/skurlatovlive/11021
https://t.me/germansadulaev/1709
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будет ещё один Бахмут - груда развалин. Купянск - это Харьковская об-
ласть. То есть, всё ещё формально территория Украины. Всё осталь-
ные бои идут на территории России, временно оккупированной ВФУ.

С военной точки зрения удар на Купянск нужен нам для перехвата 
инициативы на северном фронте и для отвлечения резервов против-
ника с опасного южного направления. 

Интересно, Купянский район временно присоединят к ЛНР (вели-
кая Луганская империя растёт), либо учредят (возродят?) Харьковскую 
областную ВГА? Последнее будет означать, что у России есть планы на 
Харьков. 

Есть мнение, что всю Украину и не надо освобождать. Но Харьков, 
Николаев, Одесса - это Россия.

Впрочем, пока, в условиях тяжёлой позиционной войны, близкой к 
позиционному тупику, это всего лишь размышления.

Логика Маркова
Бои в Казачьи Лагерях. Это левый берег Днепра. Там много ДРГ ВСУ. 

Но если просто ДРГ, это не так опасно. Вопрос, удалось ли им технику 
перетащить на левый берег? Вот и бьют их.

Сладков +
КОГДА ЗАКОНЧИТСЯ ВОЙНА? КОГДА МЫ ПОБЕДИМ? 
Сколько времени нам понадобится, чтобы дойти до границ Поль-

ши, Румынии и Молдавии? 
О том, запросит ли Украина мир и чего нам ждать в ближайшее вре-

мя, порассуждал здесь для канала Специально для RT

Повёрнутые на Z войне
В районе Бахмута вернули часть позиций утраченных ранее. Насту-

паем. 
Про Купянское направление вообще пишу с замиранием сердца. 
До города 7-8 километров с некоторых наших позиций. 
 Быть добру.

Образ будущего
В Одессу доставили новый комплекс Patriot. Прибыл он из Герма-

нии.
Специалисты SAS его уже подключили и будут им управлять и об-

служивать до 15 сентября. Покажут правильную работу и обучат укра-
инских военных. Развернут ЗРК уже к вечеру субботы. С воскресенья 
он должен встать на боевое дежурство.

Одновременно французские специалисты на одесском судоремонт-
ном заводе развернули центр по ремонту и обслуживанию морских 
беспилотных аппаратов. Завезено их уже 85 единиц. Все они должны 
поражать объекты в Крыму и Крымский мост. 

https://t.me/logikamarkova/7735
https://t.me/Sladkov_plus/8317
https://t.me/voenacher/50097
https://t.me/obrazbuduschego2/15032
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Patriot должен прикрывать от всех видов ракет, израильские техно-
логии подавят 70% БПЛА РФ, а остальное – на откуп ПВО ВСУ. 

По сути, это признание полного провала контрнаступа. Теперь про-
рыв фронта и потеря территорий у ВСУ будут компенсироваться по-
пытками ударов с моря по Крыму и судам в Черном море. 

Россия не имеет права этого допустить.

AGDchan
Трудно себе представить, что будет с обществом и как стремитель-

но вырастет поддержка армии, если нам удастся добиться каких-то 
серьезных успехов в Харьковском наступлении. Мы выдержали кош-
мар ухода от Киева, из Сум и Чернигова, откат от Харькова, оставле-
ние Херсона. Что мы пережили с проклятой зерновой сделкой. Мы, 
честно сказать, всерьез опасались контр-наступления. Нервы едва не 
порвались маршем Справедливости. Мы долго пробыли в надире. Ка-
залось еще шаг, и ярость прорвется -- обида, горечь, отчаяние выплес-
нутся вовнутрь. И начнется поиск виноватых. И вот первые после столь 
страшного кровавого русского упорства хорошие новости с фронтов 
этой великой войны.   

Сейчас сердце трепещет от первой неуверенной радости.  Пружи-
ну русского терпения, мужественного стояния, жертвенной крепости 
сжали до предела. Теперь она должна разжаться. И на сей раз, с уче-
том прежних ошибок, которые мы больше не повторим, возмездие 
будет неотвратимым. Кто-то ответит за всё. По всей строгости русской 
правды.

Сладков +
ХАРЬКОВ, ГОТОВЬСЯ К ОСВОБОЖДЕНИЮ, МЫ ПОЧТИ У КУПЯНСКА
ОБЫЧНО, НАСТУПАЯ, ПЕРВУЮ ЛИНИЮ ОБОРОНЫ ВЗЯТЬ НЕВОЗ-

МОЖНО, ВТОРУЮ ПОЧТИ НЕВОЗМОЖНО, А ДАЛЬШЕ ФРОНТ СЫПЕТСЯ, 
КАК ПЕСОЧНЫЙ ЗАМОК, И МЫ УЖЕ РАССЫПАЕМ ЭТУ ОБОРОНУ 

В этом и есть проблема ВСУ на Северной части фронта. Провалив 
фронт, а это уже случилось, не имея ракет и авиации, украинским во-
енным осталось только сдаваться в плен, или бежать (наша охота за 
отступающим противником с воздуха давно не была столь активной, 
какой обещает быть теперь).   

Получается, ВСУ, обостряя весной ситуацию на Белгородском на-
правлении, так и не выманили под Харьков наши силы с Запорожья. А 
мы устояли под Ореховым, на Старомлыновском направлении и под 
Бахмутом и теперь идем вперед, как ледокол, охватывая Харьков. 

А на Запорожье-то у ВСУ силы заканчиваются. А на Артемовском на-
правлении тоже. И меня, прости Господи за кровожадность, уже инте-
ресует вопрос, мы противника будем массово брать в плен или массо-
во уничтожать. После истории с полком «Азов», вернувшимся домой 
под Гимн Турции, наверное подход будет альтернативным.  

Я знаю статистику наших потерь, не мое дело ее оглашать. Но ны-
нешняя статистика потерь ВСУ (подсчет могил с флагами), она **огром-
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на, грандиозна и ужасна*… Что Запад делает с этим народом…  Ведь 
этому народу наступает конец. 

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Давайте без преждевременных ликований.
Ситуация под Купянском складывается для нас благоприятная, но 

противник оперативно начал переброску подкреплений и резервов. 
Продвижение идет, но рассчитывать на стремительное развитие успе-
ха пока рано.

АДЕКВАТ Z
Тут какая-то чубатая говорящая голова порадовала громадян: во-

евать раньше или позже предстоит каждому, кто за границу сбежать 
не сумел, а по возрасту подходит. Основание: необходимость воспол-
нять потери плюс ротировать всех, кто в окопах год-полтора - а остав-
шийся мобресурс типа уже таков, что после пары таких ротаций моби-
лизация не минует никого.

Ротировать там, конечно, никто никого в жизни не будет, а доступ-
ных для отлова чоловиков от 18 до 60 с полным набором конечностей 
еще по самому минимуму миллиона три (раз в 5-6 больше, чем сейчас 
под ружьем), думаю, найдется. Но выразить говорящей голове благо-
дарность нам все равно стоит, потому что к мысли о тотальной моби-
лизации громадянам надо начинать привыкать.

Информпространство там, конечно, загерметизировано до преде-
ла. Но даже в этих условиях всем, кто не упорот до полной невменя-
емости (а таких меньшинство), очевидно, что наступление провали-
лось, кладбища растут буквально гектарами, перспектив перемоги не 
видно ни в какую оптику, а режим жрет и ворует как в последний раз, 
причем понять его мотивы насчет последнего раза нетрудно. И по-
верх всего этого вероятная неизбежность лично загреметь под ружье 
должна особенно добавлять массового оптимизма. Добавлять на ка-
чественно новом уровне.

Идея «хай воно кончится хоть как, абы поскорее, та шоб без мене», 
если овладеет тамошними массами как следует, способна стать по-
лезной нам материальной силой, строго по слову классиков. И все, 
что способствует ее распространению, стоит приветствовать.

ЖИВОВ Z
Сейчас вновь стали появляться разговоры о дополнительной моби-

лизации. Я пока остаюсь при своем мнении, что в ближайшее время 
ее не будет. 

Хотя ходят слухи, что допнабор начнут чуть ли не в августе. Думаю, 
что если мужчин и будут мобилизовать, то 

1. Больше 300 тысяч.
2. Не раньше весны-лета следующего года (если к этому моменту 

конфликт не решат иным путем).

https://t.me/notes_veterans/11441
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Проводить еще одну мобилизацию под осень, чтобы все шли в ла-
геря подготовки в холодную пору, это риск.

Кроме того, на службу по контракту к текущему моменту призвано 
порядка 250 тысяч человек. План был 400-450. Думаю, что попробуют 
набрать нужное количество людей по контракту.

Логика Маркова
Сейчас мобилизации не будет, но к ней должен быть готов каждый. 

Да и для понимания того, что происходит сейчас на фронте и как жи-
вут бойцы там, это все очень полезная информация.

Роман Алехин
Все немного сдвигается вправо
После начала массовой информационной кампании в поддержку 

возвращения к командованию СВО Сергея Суровикина,  обозначились 
и сроки возврата к выполнению боевых задач «Вагнера» - конец авгу-
ста. По транслируемым в июле смыслам «Вагнер» сможет вернуться 
к выполнению задач только после подписания контракта с Минобо-
роны РФ. Скорее всего, так и будет, но подписывать будет другой Ми-
нистр обороны с другим начальником Генштаба. 

Сегодня на самых горячих участках фронта, куда ВСУ бросает самые 
подготовленные и хорошо вооруженные подразделения, мы держим-
ся только за счет оборонительной «линии Суровикина», на которой 
враг теряет сотни единиц техники и тысячи бойцов, потому что без неё 
нашим бойцам, при всей их отваге и стойкости, просто было бы не за 
что зацепиться. 

Но что дальше? Видимо, ответов у старого командования нет и от-
сутствие Суровикина показало, что старое командование не может не 
только нормально развить наступление, да уже и оборона начинает 
утоньшаться, угрожая разрывом. На фронте продолжаются проблемы 
со связью и новыми средствами ведения войны, такими как БПЛА, те-
пловизоры и антидроны, а у командиров нет ответов на вопросы о 
том, как воевать дальше, хотя денег на все выделяется много.

То есть сложилась ситуация, что Пригожина нет на фронте и в инфо-
поле, но все те же вопросы теперь задает общество и бойцы, а без ге-
нерала Суровикина, которого выставили «предателем» фронт места-
ми начал проваливаться, а если есть развитие, то оно достигается го-
раздо большими потерями, чем при нем, потому что без него уволили 
разумных командиров. Видимо, все же предатели или некомпетент-
ные руководители не они, а совсем другие люди.

Прогнозируемое триумфальное возвращение и изменения в МО не 
отменились, а просто сдвинулись вправо. Кстати, если сбудутся мои 
прогнозы и Министром станет Алексей Дюмин, а НГШ Сергей Сурови-
кин, то и на контракт захочет пойти больше людей, реальных новых 
людей, а не мобилизованных заставят перейти в контрактники. Хотя, 
мобилизацию они должны будут провести, чтобы показать, как это 
делать правильно. А дальше в подразделениях появятся снаряды и 
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начнется победоносное наступление, которое, надеюсь не будет оста-
новлено Абрамовичем и ко.

AGDchan
Единственная формула мира для нас - убедительная Победа. 
Но силы врага могут пополняться с Запада снова и снова. То есть на-

шей Победы Запад постарается не допустить любой ценой (кроме ми-
ровой ядерной войны - тут они остановятся). 

Мы в целом отбиваем контрнаступ и начинаем понемногу наше соб-
ственное наступление на Харьковском направлении. Очень важно, что 
у нас есть воля двигаться на территории, которые пока не присоеди-
нены официально. 

Теперь самое время заняться военной перестройкой внутри стра-
ны. 

В нашем обществе сложилась привычка начинать все снизу - с тех-
нологий, ресурсов, фактического положения дел. Но в чрезвычайных 
обстоятельствах (а это и есть сегодня фактическое положение дел) это-
го далеко не достаточно, более того это неправильно. Нам нужна мол-
ния сверху. У греков в критической ситуации Зевс метал с Олимпа всеу-
ничтожающую молнию своего порядкообразующего гнева. Ведь мол-
ния правит всем, как говорил Гераклит. 

На Руси было понятие Царская Гроза. В какой-то момент она обру-
шивается на голову казнокрадам, предателям, бездельникам, болту-
нам, лжецам и льстецам. И все после первых показательных расправ 
становятся как шелковые (пусть на время). 

Для Победы нам нужна именно такая молния. Народ, фронт, исто-
рия ждут именно ее.

Старше Эдды
Когда я говорю о том, что заморозка конфликта без решения за-

дач СВО для нас неприемлема, я имею в виду в том числе и проблему 
вскрывшейся неготовности НАТО к крупномасштабной войне с сопо-
ставимым противником. Неготовности как теоретической, так и тех-
нической - по объему производства оружия.

Если война завершится с сохранением украинской государственно-
сти в нынешнем ее изводе, то уроки из происходящего на поле боя из-
влекут и в Киеве и в НАТО, и, естественно, внесут изменения и в под-
готовку и в оснащение войск. 

 То, что сегодня им не хватает боеприпасов – месячное производ-
ство Штатов сейчас не дотягивает и до недельной потребности ВСУ, 
техники и подготовки, означает, что нам надо решать свою задачу, до-
биваясь разгрома противника и ликвидации военной угрозы со сторо-
ны Украины. 

 Потому что если конфликт будет заморожен в нынешней форме, то 
лет через пять противник будет и лучше готов к повторению и более 
вооружен, а мы, в конце концов, воюем не для того, чтобы повторять 
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этот процесс еще раз.  
 При этом надо понимать, что никаких моральных ограничений для 

того, чтобы спустя несколько лет повторить, у НАТО не будет – они 
именно что будут ждать такой возможности, особенно в надежде на 
наши проблемы – неважно, реальные или мнимые. Поэтому если мы 
не хотим получить у себя под боком озлобленную нищую страну, но 
вооруженную за чужой счет до зубов, и мечтающую о реванше, при 
этом армия там будет чуть ли не единственным местом, где будут пла-
тить какие-то деньги, то вопрос нужно решать сейчас. А пока да, Дуда 
жалуется что оружия не хватает, и одновременно говорит о том, что 
запад продолжит поддерживать Украину. Он продолжит это делать, 
наращивая и ее военный потенциал, и свой собственный, как в части 
количества производимого оружия, так и в части анализа и усвоения 
опыта военных действий.  

 Нет, и в НАТО не примут – зачем? Им нужно сохранить прокси для 
войны с нами, а не самим воевать с риском ядерного удара в ответ.

Царьград ТВ
Вы будете смеяться, но Байден сейчас клянчит не 13 миллиардов 

долларов для Украины, а все 40 миллиардов, из которых Зеленскому 
обещана половина. Конец лета — аппетиты растут, «контрнаступ» за-
глох.

Видимо, будут баксами минные поля заваливать. Но не факт, что по 
ним смогут проехать танки.

BRIEF
США нарастили выпуск поставляемых Украине снарядов калибра 

155 мм до 24 тысяч с 14 тысяч в месяц, намерены довести до 80 тысяч 
в 2024 году, заявил Пентагон.

Димитриев
Канал визионера пишет, что народ не пробрать картинами страш-

ных последствий войны. Всегда вам могут ответить «не ну а чё они?» 
Пропаганда даст массу образов для поддержания такой логики. «Мы 
ударили по жилому дому, потому что они ударили по жилому дому» 
На самом деле в этом нет правды, удар по чужому дому не защищает 
жителей твоего, даже наоборот. Но об этом не сейчас. 

Автор пишет, что большее впечатление даёт осознание очевидно-
го факта: что СВО приводит к эффекту прямо противоположному заж-
ккларированному. Практически по любому тезису: сейчас происходит 
украинизация, разрыв родственных связей, милитаризация, расшире-
ние НАТО на восток, пресечение торговли с Европой, усиление зависи-
мости от партнёров, ослабление авторитета, ухудшение демографии. 
Что там ещё? Ничего не забыл из целей СВО? Ну может разве что из 
пользы - стабилизация властной вертикали и увеличение продаж ре-
кламы в телеграм. 

Везде обратный эффект. Потому когда видел, что всю эту СВО пыта-

https://t.me/tsargradtv/53278
https://t.me/rusbrief/144379
https://t.me/russ_orientalist/15246


ОГЛАВЛЕНИЕ 894ДЕСЯТОЕ АВГУСТА

лись сделать чуть не смыслом существования государственности (сей-
час вроде попустились) - хочется покрутить пальцем у виска. Человек 
видит, что его действия приводят к обратному эффекту и делает то же 
самое ещё сильнее.  Вспомнил такой термин - неконгруэнтность. Оз-
начает, как я понял, потерю причинно-следствнных связей. Послед-
ний раз пользовался для описания массового психоза на Украине. Те-
перь тут. 

Думаю адекватность будет возвращаться. Другое дело, что с проти-
воположной стороны фронта тоже как бы не апостолы, и если ты им 
скажешь ну все, наверное погорячились, с кем не бывает, то это не 
значит, что все закончится. Более того, если слабину почувствуют, то 
амбиции вырастут. Потому нет, мирного договора не будет. Ну будет, 
наверное, такая вот кровоточащая рана. Время от времени вспыхива-
ющая огнем. 

Кажется, я осенью ещё писал, что дело движется к заморозке. Пом-
ню ерунды всякой в ответ наслушался. Да, прям так в момент не оста-
навливается, по разным причинам. Но интенсивность боевых действий 
все равно падает. Перемежается обострениями, но в целом линия не 
поменялась. 

Короче, попустятся рано или поздно. Но теперь другая проблема. 
Раньше вам казалось вы жили среди нормальных людей, ну со свои-
ми заскоками, но в целом нормальными. Потом случился ковид, по-
том СВО, потом ещё неизвестно что будет. А вы уже знаете сколько во-
круг долбоебов. И что теперь с этим делать не понятно

AGDchan
Россия готова на мирные переговоры. Условием является вступле-

ние территории бывшей «Украины» в русский мир. Это будут рус-
ско-мирные переговоры. И никого даже не казним. Просто поставим  
точку в освобождении и начнем лечить.

Обыкновенный царизм
Бизнесмен Аркадий Волож, покинувший «Яндекс» в декабре про-

шлого года, открыто выступил против военных действий России на тер-
ритории Украины. 

Заявление теперь уже «израильского бизнесмена» разместили ряд 
либеральных СМИ. Ранее Волож на своей личной странице указал о 
своем «казахском происхождении», чем вызвал коллективный хохот. 

Многие нас спрашивают, кто такие «новиопы», о которых мы пишем 
всю дорогу. Ну вот вам классический новиоп. Из палаты мер и весов. 
Израильский бизнесмен казахского происхождения. Но жил и зарабо-
тал все свое состояние почему-то в России. Когда Россия оказалась в 
затруднительной ситуации, предсказуемо помахал ей ручкой. «Чело-
век мира». 

И мы думаем, что Волож далеко не одинок в своем мнении. Подоб-
ных взглядов придерживается значительная часть российской элиты. 
Тем более, она всегда была такой. 

https://t.me/Agdchan/11357
https://t.me/ordinaryczarizm/2643
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Так что сыпать бессильными и бессмысленными проклятиями мы 
не будем. Все до бесстыдства предсказуемо. Вы же не будете упрекать 
крысу в том, что на выглядит и ведет себя как крыса? Крыс не нужно 
упрекать. С крысами нужно бороться.

Ярослав Белоусов
Сбежавший в Израиль сооснователь «Яндекса» Аркадий Волож раз-

разился осуждением «варварского вторжения России». 
«Я в ужасе от того, что каждый день в дома украинцев летят бом-

бы», - драматически вскидывает лапку многолетний борец «за про-
гресс» в России. И добавляет, что его целью всегда была интеграция 
нашей страны в глобальный мир, но Россия туда почему-то «не спе-
шит», и это ближневосточного дельца почему-то очень сильно рас-
страивает.

Представьте себе, сколько таких «воложей» сбежали из России за 
последние полтора года, а сколько еще осталось. На целую автоном-
ную область где-нибудь в Сибири можно наскрести. 

Но я бы предпочел, чтобы подобные экспонаты скорей уже забыли 
о столь противной им России, и поменьше бы ее вспоминали. И свое 
психическое здоровье заодно бы укрепили (чего им я на самом деле 
не желаю).

Царьград ТВ
Основатель «Яндекса» Аркадий Волож разразился гневным заявле-

нием в адрес России, обвинив нашу страну во «вторжении» на Украи-
ну. Сам же Волож уже 9 лет проживает в Израиле и именует себя «из-
раильским бизнесменом из Казахстана». Действительно ли его заяв-
ления являются искренними или же дело пахнет американскими дол-
ларами, обсудят в студии программы «Без цензуры» ведущий Никита 
Комаров и эксперты.

Умный еврей при губернаторе
Господин Волож никого не удивил. «родившейся в Казахстане изра-

ильский предприниматель» никак иначе просто не может себя вести. 
Теперь с него снимут санкции. Западные. Надо бы изобрести россий-
ские санкции для подобных деятелей. Или просто приговоры вроде 
как Глуховскому...

Умный еврей при губернаторе
Паки и паки реку, и никаких исключений из этого правила нет. Каж-

дый, кто сегодня заявляет «я против войны» на самом деле говорит: 
«я против России». Таков и Волож. И каждый из «партии мира».

Николай Стариков
Поводу заявления Аркадия Воложа.
Сколько процентов миллиардеров выступило против действий сво-

https://t.me/yaroslav_belousov/2417
https://t.me/tsargradtv/53249
https://t.me/governorsjew/7895
https://t.me/governorsjew/7896
https://t.me/nstarikovru/39423
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ей страны? 
А сколько процентов рядовых рабочих и работников сельского хо-

зяйства так поступили? В процентах от общей численности людей та-
кого достатка?

И после этого вы скажете, что количество денег не влияет на оцен-
ку ситуации?

Ещё как влияет! Потому, что мировая финансовая система принад-
лежит не нам, а нашим противникам. Они диктуют правила и могут 
обобрать любого за считанные минуты. 

Отсюда и вот такие заявления и действия, как Тинькова и Воложа.
Между Родиной и деньгами они выбирают деньги.
Есть исключения? Конечно! Лично знаю несколько.
Но они только подчёркивают общее правило: 
«Где сокровище ваше, там будет и сердце ваше».

Скурлатов live
Много лет подонок гадил как мог в информационном поле, 

вводя алгоритмы в собственном поисковике с целью опо-
рочить патриотическое и возвысить либерально-предатель-
ское.                                                                                                                                             

Так, если покопаться по моей фамилии в вонючем поисковике Яндекс, 
то увидите немало ссылок на клеветнические статьи обо мне от отече-
ственной либерастии.                                                                                                                                          

Такие как Волож в будущей прекрасной России будут подвергнуты 
люстрации и привлечены к ответственности, где бы они не пытались 
скрыться. Возмездие сволоте любого ранга будет неотвратимо. РОД 
«Третья Сила» имеет «Черный список» врагов России, который «ждёт 
своего часа».              

Требуем национализировать Яндекс и уволить всех сотрудников дан-
ной компании, поскольку, исходя из моего личного общения с ними, - 
они «пропитаны» ненавистью к России, Путину, СВО и народу.

Политджойстик/Politjoystic
Я так понимаю, Волож подписал себе приговор на срок.
...
Аркадий Волож: Моя позиция о войне в Украине. Я категорически 

против варварского вторжения России в Украину, где у меня, как и у 
многих, есть друзья и родственники. Я в ужасе от того, что каждый 
день в дома украинцев летят бомбы.

...
А про бомбы, которые летели с 2014 года в ДНР и ЛНР, забыл ска-

зать? Или пока не распаковал Яндекс и не забрал деньги надо было 
молчать в тряпочку? А теперь можно и стать диссидентом, чтобы дали 
жить на Западе?

https://t.me/skurlatovlive/11024
https://t.me/politjoystic/33716
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Старовойтов о политике
Сложный момент для пиар-службы Яндекса: Волож публично вы-

сказался против СВО и теперь должна последовать публичная реакция 
Яндекса и Тиграна Худавердяна - исполнительного директора. Потому 
что делать вид, что ничего не произошло уже не получится, конечно. 

Другими словами, перед Яндексом сложный выбор - либо публич-
но отречься от отца-основателя, либо промолчать и молчанием проя-
вить согласие и солидарность. Но ведь есть еще позиция сотрудников 
компании - и там тоже все очень неоднозначно.

МАРДАН
Демарш А.Воложа ставит много риторических вопросов
1. Глава стратегически-важной российской компании демонстра-

тивно уезжает из страны в 2014 году, но это никого не беспокоит. По-
чему?

2. Руководство Яндекса (Бунич) демонстративно эмигрирует в нача-
ле СВо в Израиль, но это никого не беспокоит. Почему?

3. Полтора года продолжаются переговоры с акционерами Яндекса 
(эмигрировавшими из страны еще в 2014 году) о «разделе» бизнесов 
компании. Почему?

4. Могут ли на втором году войны стратегически важные россий-
ские компании оставаться «вне политики» и не закончится ли это де-
маршами аналогичными демаршу Воложа?

5. Как система может обезопасить свои стратегические активы не 
прибегая как системе «аманатов» (хотя, почему бы и нет)?

6. Будет ли Яндекс национализирован? Или его передадут на корм-
ление в управление проверенным эффективным менеджерам, постра-
давшим от санкций?

BRIEF
В «Яндексе» отказались комментировать публичное антивоенное 

заявление своего сооснователя Аркадия Воложа, пишет ТАСС.

МАРДАН
И еще один вопрос вдогонку заданным - а собственно почему в Ян-

дексе не хотят отмежеваться от предателя и ренегата Воложа.

Старовойтов о политике
Ну вот и ответ Яндекса подоспел. Как я говорил, молчание в данном 

случае звучит громче тысячи слов.

Логика Маркова
Аркадий Волож, создатель Яндекса, сначала заявил о себе как об 

«израильском бизнесмене «, родившимся в Кахастане, а сейчас осу-
дил «варварское вторжение России в Украину «. И тем самым Волож 

https://t.me/sstarovoytov/747
https://t.me/mardanaka/15651
https://t.me/rusbrief/144240
https://t.me/mardanaka/15653
https://t.me/sstarovoytov/748
https://t.me/logikamarkova/7740
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подтвердил, что правильно у него отобрали Яндекс.
Главный поисковик страны должна быть национальным достояни-

ем страны. И управлять им должны только патриоты России. 
С Яндексом еще нужно решить несколько проблем. 
1. Нужно вычистить Яндекс от « пятой колонны», а там таких от Во-

ложа осталось очень много.
2. И нужно сохранить особую атмосферу в Яндексе, атмосферу ин-

тернет-фанатизма, я бы ее назвал.
3. И совместить эти задачи еще и вместе.
4. И установить полный контроль Яндекса государством.
5. И сохранить формально негосударственный статус Яндекса, что-

бы не создавать ему проблем в экспансии в другие страны. 
6. И еще раз совместить это.
7. И еще и быстро быстро развивать Яндекс, чтобы он не отставал 

от других.
Трудно. Но уверен возможно выполнить все эти задачи. И уход Во-

ложа только поможет. Волож показал себя человеком, оставшимся в 
прошлом. А Яндекс должен идти в будущее.

Политджойстик/Politjoystic
Яндекс будет национализирован. Точка невозврата, Рубикон, да как 

угодно назовите, пройдена. И это принципиальный вопрос. Так же нуж-
но парламентское расследование всех действий вокруг Яндекса за по-
следние годы.

Умный еврей при губернаторе
Кстати, в Израиле, где теперь, вроде бы, живёт этот самый Волож, 

практикуется «непропорциональный» ответ на акты терроризма. Не-
пропорциональный в том смысле, что более мощный и жестокий, чем 
сами акты терроризма. 

Хорошо бы нам антигосударственных агитаторов наказывать непро-
порционально. То есть жестоко. То есть - как террористов. И не только 
заочно - хотя как воспитательная мера полезно и это.

Логика Маркова
Несчастный Волож. Все его заявления это результат политических 

репрессий и угроз со стороны спецслужб Запада. Они же взяли в за-
ложники его деньги и его свободу. 

С его любимой должности Гендиректора Яндекса они, спецслужбы 
Запада, заставили его уйти, - заявление об уходе он написал в день 
объявления санкций против него.

Сейчас Волож хвалит Запад и ругает Россию потому что он боится, 
что спецслужбы Запада отберут у него его собственность на Западе. А 
это 2,3 млрд долларов.

Несчастный человек, попал в руки безжалостных карателей. Конеч-

https://t.me/politjoystic/33717
https://t.me/governorsjew/7898
https://t.me/logikamarkova/7741
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но, многие посчитают, что человек с 2,3 миллиардов долларов не мо-
жет быть несчастным. Но, поверьте, может. 

Вот российские спецслужбы - образец гуманности. Они забрали кон-
троль над национальным поисковиком, - а как иначе то в условиях ги-
бридной войны? Но гуманно оставили Воложу 2,3 миллиардов дол-
ларов, почти все зарубежные активы Яндекса. Думаю, Волож благо-
дарен ФСБ за доброту и 2,3 миллиарда  и наверное даже текст своего 
«отречения от варварской России» согласовал с ФСБ. Через Кудрина.

ЧАДАЕВ
В хайповом его заявлении глаз зацепился вот за что:
«Когда мы создавали Яндекс, мы думали не только о технологиях и 

бизнесе. Мы верили, что строим новую Россию — открытую, прогрес-
сивную, интегрированную в глобальную экономику, известную в мире 
не только своими сырьевыми ресурсами. (…)

Не мы одни верили в возможность строительства новой России. 
Российские предприниматели, ученые и многие другие, кто имел воз-
можность уехать из России в 1990-е, все-таки решили остаться и по-
мочь построить страну, о которой мечтали. Такая возможность выпа-
дает раз в жизни. В Россию приезжали и многие иностранцы. Между-
народные компании, бизнесмены, предприниматели. Со временем 
стало понятно, что Россия не спешит становиться частью глобального 
мира».

Меня как-то не тянет швыряться проклятиями. Человек, в конце кон-
цов, занимается выживанием. А, оказавшись по ту сторону, выжить и 
сохранить хоть что-то людям его калибра можно только «полностью 
разоружившись перед партией», и заявление тщательно воспроизво-
дит все обязательные формулы такового разоружения. Свобода-то — 
она, как учил когда-то Д.А.Медведев, лучше несвободы.

Но вот сижу думаю: это же классовый манифест. «Мы имели воз-
можность уехать, но решили остаться». Чтобы что? Чтобы построить 
«новую Россию — открытую, прогрессивную, интегрированную в гло-
бальную экономику». Но «со временем» стало эээ понятно, что Рос-
сия становиться «частью глобального мира» почему-то «не спешит». 

Медлительная, понимаешь ли, оказалась, как ни торопили. И лад-
но бы только это. Ведь кроме «имевших возможность уехать в 90-е» 
были и не имевшие её. Но то худшие люди. А лучшие люди — имели, 
но остались, ибо возможность выпадает раз в жизни. И, оставшись, 
строили-и-построили «прекрасную Россию недавнего прошлого». А 
худшие… получается, так и не оценили своего счастья. И сделали не-
правильный выбор.

Вот и приходится Руматам одному за другим пожарно эвакуировать-
ся из мрачного Арканара обратно в свой светлый мир Полудня. 

А нам, убогим унтерменшам, только и остаётся, что прозябать в на-
шем мрачном тоталитарном средневековье. Ещё и воюя попутно с Иру-
каном/Украином, оказавшимся не в пример более чутким к мудрым 
советам прогрессоров. 

https://t.me/chadayevru/1834
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Эх. Нналивай.

Обыкновенный царизм
Сотрудники Яндекса, говорит Волож, верили, что строят «новую Рос-

сию — открытую, прогрессивную, интегрированную в глобальную эко-
номику, известную в мире не только своими сырьевыми ресурсами». 

Пожалуй, никто в мире в 23 году при упоминании России не думает 
только о сырьевых ресурсах. Победа? 

Это даже не смешно. Я признаю заслуги бизнеса, Яндекса и Воло-
жа. Они создали огромное количество высокооплачиваемых рабочих 
мест для высококвалифицированных специалистов. Инженеры, про-
граммисты, математики получают в «Яндексе» сразу после ВУЗов зар-
платы, которые сложно было себе даже вообразить десять лет назад. 

Но, пацаны, вы собрались не в кружок революционеров. Вы делали 
коммерческую корпорацию, и вы делали её хорошо. Вы резали, от-
бивали и жарили мясо, сливали кровь, зарабатывали бабки и растили 
экономику. 

Ребятки, ваша основная финансовая модель — это посредничество. 
Вы собрали в своих руках колоссальную экономическую власть, не взяв 
на себя пропорциональной ответственности. 

Вы заполонили наши города дешевыми таксистами, чтобы приду-
шить на корню независимые таксопарки. Потом вы взвинтили цены, 
отказываясь отвечать за ваших контрагентов. Каждый день (букваль-
но) Яндекс.Таксисты насилуют своих пассажирок, а поддержка Яндек-
са изображает сочувствие и декларирует отказ от ответственности. Во-
лож, как там ваше личико, рассуждающее про варварство? 

Вы стимулируете миграцию, создавая многочисленные и прими-
тивные рабочие места. На десятки ваших роботов-доставщиков при-
ходятся десятки тысяч курьеров-мигрантов. На тестовые проекты ис-
кусственного интеллекта приходятся сотни тысяч киргизов, купивших 
у себя на родине права. 

И это при том, что никто из этих людей у вас не трудоустроен. 
Я не вижу здесь никакой новой России. Да и вы не видите. А вот со-

трудники Яндекса видят. И это проблема. 
Потому что у нас существует огромная социальная группа, которая 

имеет повышенное экономическое значение и комплекс Бога. И очень 
часто этот комплекс проявляется в бегстве из страны. 

Среда айтишников тотально брэйнвошт, и нет никаких признаков, 
чтобы обычные методы сделали рэдпилд. Кабанчик Волож активно 
работает на вывоз айтишников из страны, а зарубежные филиалы Ян-
декса открыты и производят набор людей. 

Это вызов для новых владельцев российского Яндекса. Как удер-
жать этих людей в стране? Как вернуть тех, что уехали? Протягивание 
государственной линии пропаганды явно не поможет. Она просто не 
воспринимается как что-то авторитетное. 

Пожалуй, пока в стране есть айтишники, лучшим способом будет 

https://t.me/ordinaryczarizm/2644
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проводить с ними оффлайн-лекции и семинары. Обязательный кри-
терий успеха — роль лектора должна быть не у политработника, а у 
харизматичных лидеров общественного мнения не на зарплате. Нас 
можно позвать. 

Российская земля может рождать собственных Платонов. Главное, 
чтобы их кабанчиком не уволок в Израиль казах Волож. 

Я верю, что российский бизнес сможет выдержать грозы и бури во-
енного времени, стать более русским в своём ядре из-за очищения от 
заукраинских казахов. Но для этого нужно будет поработать. 

Но мы — русские. Мы — римляне. Мы строим Империи и низвер-
гаем тиранов. Мы предадим Воложа забвению и обязательно станем 
самыми красивыми и богатыми.

Сделаем мир лучшим местом.

Последний Инсайдер
Последний Инсайдер  отмечает, что в сухом остатке всей обширной 

текстовки остаётся ровно одна мысль: «я собрал сливки с русского ИТ 
и релоцировал их на Запад». Что ж, это действительно заслуга г-на Во-
ложа перед противником – удивлюсь, если его вслед за г-ном Тинь-
ковым не вынесут из списков как «окончательно исправившегося или 
изначально непонятого».

Что-то знаю / Павел Данилин
Ну, сказал там что-то какой-то Аркадий Своложь плохое про Россию. 

Ну не плевать ли, что этот профессиональный казахский еврей в сто-
рону России вырыгнул? Да сколько такой швали вокруг - общечелове-
ческой? Так нет, все вокруг обсуждают. Сравнивают. Анализируют.

Поразительно. Просто поразительно. Вот стоит перед вами струпач-
ный бомж. Наложил кучу, мерзкую, мухосборную, воняющую. А вы ре-
ально пробуете на вкус, обсуждаете, оцениваете.

Ну это позор же какой-то.

Холмогоров
Вот чем обсуждать израильского релоканта Воложа, давайте-ка луч-

ше обсудим: как и почему владелец «Коммерсанта» Усманов был вы-
веден из под американских санкций и что за это пообещал взамен.

Политджойстик/Politjoystic
Рубль падает и падает. Даже к киргизскому сому упал на 27%. К дол-

лару и евро могу понять, к сому - нет. И никто не задает вопросов из 
власть предержащих к ЦБ. Потом наверное объяснят, что это наш от-
вет коллективному Западу, но про Киргизию так и не пойму все равно.

Глазьев для думающих людей
Только он находится в числе мусорных валют с 2014 года исклю-

чительно вследствие политики нынешнего руководства Банка России. 

https://t.me/LastOfRus/8578
https://t.me/ctotoznayu/4805
https://t.me/holmogortalks/30358
https://t.me/politjoystic/33708
https://t.me/glazieview/3783
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Последнее превратило самую обеспеченную в мире валюту в игруш-
ку для спекулянтов. Обьем золотовалютных резервов втрое превышал 
величину денежной базы, что позволяло легкодержать рубль стабиль-
ным в течение десятилетия. Но Банком России управляли и продол-
жают управлять не профессионалы, а марионетки вашингтонских фи-
нансовых организаций, работающие в интересах валютных спекулян-
тов на вывоз капитала из России. За десятилетие работы нынешнего 
председателя ЦБ оно превысило трлн долл, что является абсолютным 
мировым рекордом ограбления страны, да еще посредством нацио-
нальных денежных властей

Замполит Татарии
Так Михаил Хазин тому же Соловьёву объяснил , почему Набиулли-

на обрушила рубль. 
Недавно Всемирный банк опубликовал новый рейтинг экономик 

мира на основе паритета покупательной способности (ППС), согласно 
которому Россия оказалась на 5 месте, обогнав Германию и став са-
мой крупной экономикой в Европе. 

Демонстрируемый Россией экономический рост в условиях мас-
штабных санкций Всемирному банку и прочим глобалистам не понра-
вился. Они рассчитывали, что санкции разрушат экономику России, но 
этого не произошло. 

- И по этой причине, – отмечает Хазин, – МВФ начал давать команду 
[руководству ЦБР]. Более того, в интернете были даже ссылки на этот 
документ МВФ, в котором говорилось, что надо девальвировать рубль. 
Смысл девальвации рубля – поскольку внутренние инвестиции, за ис-
ключением бюджетных, у нас очень слабые, у нас очень медленно 
идёт процесс импортозамещения по ширпотребу. Этот означает, что 
значительная часть потребления граждан идёт за счёт импортных то-
варов. Более того, наша зависимость от импорта в бытовом потребле-
нии растёт последние полтора года. Это просто статистические дан-
ные. В этой ситуации любая девальвация – это тупо рост цен. 

По словам Хазина, наши либеральные эксперты ожидали, что по-
скольку правительство направило в экономику страны много денег, 
то это должно было вызвать инфляцию. Но ожидаемой инфляции не 
случилось, так как правительство деньги вложило в реальный сектор, 
а вложения в реальный, то есть производственный, сектор способству-
ют увеличению оборота рубля. Это в свою очередь, не подстёгивает, а, 
напротив, тормозит инфляцию, что не вписывается в монетаристскую 
логику.

А так как инфляции не было, то МВФ велел Центробанку России 
[ЦБР, отметим, является независимым от властей России органом, но 
де-факто подчиняется МВФ] вызвать её искусственно. Что и было сде-
лано Набиуллиной. Причём, ставку рефинансирования, отмечает Ха-
зин, Набиуллина подняла заранее, чтобы затормозить экономический 
рост. 

Резюмируя слова Хазина, можно сказать, что ЦБР, контролируемый 

https://t.me/tatvybory/8285
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либералами, де-факто осуществил диверсию, чтобы остановить эко-
номический рост в стране, а через искусственную инфляцию вызвать 
социальное недовольство населения в отношении властей.  

Поэтому и возникает много вопросов, почему Путин не убирает На-
биуллину. Но объяснения этому тоже есть, причём, разные, и некото-
рые из них вполне рациональные.

Политджойстик/Politjoystic
Менять надо Набиуллину.

Национальный Z Курс
У Соловьёва новый спич. Теперь он возмущается действиями, точ-

нее бездействием ЦБ, и вопрошает: почему законодатели не отправят 
запрос по деятельности Центробанка. Но такие запросы уже были. Так, 
запрос в Генпрокуратуру отправляли ещё в 2014 году депутат Госдумы 
Евгений Фёдоров и Антон Романов, на что был ответ: правовая оцен-
ка деятельности ЦБ по регулированию денежно кредитной политики 
в компетенцию органов прокуратуры не входит. 

То есть, не подконтролен ЦБ российским органам. 
И, конечно, нужно перестать Соловьёву врать. Например про то, что 

Президент — это ветвь власти. Стыдно так нагло оболванивать народ 
в условиях СВО.

Национальный Z Курс
Одна из самых вредных статей Конституции — это 10. Там впервые 

говорится о структуре власти в РФ. Президентской власти там нет. Ко 
всему этому постулируется разделение властей, то есть единой госу-
дарственной власти в стране нет. До 1991-1993 годов, ничего подоб-
ного не было.

Национальный Z Курс
Ещё раз про ЦБ от Путина:
«Действительно, у нас Центральный банк в соответствии с законом 

и с общемировой практикой, это независимая структура, которая в сво-
ей основной деятельности не подконтрольна правительству, и дей-
ствует исключительно самостоятельно».

ПриZрак Новороссии
Крайние 20 дней читаю краем глаза, как некоторые Z-каналы по-

зволяют себе откомментировать ситуацию со Стрелковым в разрезе - 
«допизделся Гиркин». 

Хотелось бы остановиться на этом подробней.
Да, Стрелков в тюрьме.
Да, всем понятно, что Стрелков в тюрьме именно за совокупность 

своих высказываний и позицию.

https://t.me/politjoystic/33719
https://t.me/nationkurs/27091
https://t.me/nationkurs/27093
https://t.me/nationkurs/27103
https://t.me/ghost_of_novorossia/14822
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Да, Стрелков ест баланду на тюрьме, а вы на свободе и глумитесь.
Что ж...
Стрелков «допизделся», но вы... вы домолчались. И ваше молчание 

- окупается кровью
Стрелков тоже вполне мог молчать. Все эти 9 лет. В целом, он даже 

мог не ехать в Крым поднимать Русскую весну и разоружать воинские 
части, он мог не заходить в Славянск, мог свалить оттуда в конце апре-
ля 2014 года по просьбе Аксенова.

Ну, т.е. не делать все то, что не делали вы - пассивные, осторожные 
и молчащие.

Мог. Но он выбрал другой путь.
Все эти годы он и делом и словом был последователен и верен Рус-

ской весне и идеям Большой России. Последовательно день за днем. 
Несмотря на смертельные угрозы и тонны вылитого ему на голову про-
плаченного говна и дискредитации.

Но он привлекал внимание, вскрывал проблемы.
Говорил.
Пока вы удобненько молчали. Молчали за преданную Новороссию. 

Молчали за Русскую весну, переименованную в Крымскую. Молчали за 
минские соглашения, позволяющие укронацистам усиливать армию и 
готовиться к войне. Молчали за торговлю на крови - когда украм про-
давали ГСМ, газ, запчасти к военной технике, которая сразу ехала уби-
вать русских на Донбасс

 Молчали за «странную войну» и деградацию подготовки и боевой 
работы в Народной милиции. Молчали за проблемы ВС РФ. 

Вы молчали, а он говорил и бил в набат.
Во вред себе. Хотя, он то мог смолчать - и никто бы не сказал ни сло-

ва.
Теперь вы понадевали «Z»  и «V» к названиям каналов, смысла ко-

торых вы не прочувствовали ни разу. Потому что, если бы прочувство-
вали - не молчали бы 9 лет.

И изрыгаете из себя - «допизделся Стрелков».
Да. Он допизделся. И да, он в тюрьме.
Но с чистой совестью. Сделав в 100 раз больше, чем от него требо-

валось. Вопреки.
А вы на свободе. Домолчались...
Домолчались, что вся эта кровь, все поражения, проколы и все не-

гативные тенденции - они и ВАША ответственность.
Вы на свободе, но груз этой крови - он на вас. Которые молчали. У 

кого есть совесть, тот и так это чувствует и знает. 
А кто глумится, 9 лет до этого удобно засунув язык в задницу, - так у 

того ни совести, ни ответственности перед страной, народом и собой 
как не было никогда, так никогда уже и не будет.

Собственно - вот и все.
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МАРДАН
Прекращенное судом дело Александра Неустроева, оскорбившего 

ребенка за шапку с буквой Z, пересмотрят. 
В решении суда найдены существенные нарушения, сообщили в 

пресс-службе Генпрокуратуры РФ.
А будут ли персональные последствия для судьи, который вынес 

это решение? Будет ли проведено расследование, не оказывалось ли 
на судью давление при вынесении такого решения?

Логика Маркова
Ура! Демократия работает в России! После нашего с вами требова-

ния, Гепрокуратура России заявила, что будет требовать возобновле-
ния следствия и нового строгого суда над Неустроевым, который изде-
вался над 5класником, сыном бойца, сражающегося за Родину в СВО. 
Приговор будет пересмотрен. Потому что суд очень много чего нару-
шил. И потому что это преступление не только против мальчика, но и 
против всего российского общества. Правильно! Власть услышала нас 
с вами и будет проводить политику по нашему требованию, по требо-
ванию народа.

Да, -  и не забудьте разобраться, кто звонил судье. Коллеги из аппа-
рата ПППУрФО, работайте. Фамилии подсказать?

Димитриев
Помните участника СВО, потерявшего ногу, которого избили в За-

байкалье, якобы, «противники войны», «называя убийцами»? Ну, там 
ещё девушки подбадривали избивающих, которых потом призвали за-
лить кислотой?

Появилась интересная версия событий, предшествующая избие-
нию - по словам юриста Александр Жданов и данным краевой поли-
ции, боец сам спровоцировал драку, угрожая человеку, которого пы-
таался убить в 2019 г. (за что и сел, а после попал в зону СВО).

Тогда Михаилу Таскину дали 9 лет колонии строгого режима за по-
пытку расстрелять около десятка людей. Но вот он получил амнистию 
за участие в СВО, вернулся и столкнулся с компанией, в которой нахо-
дился Владислав Александров - один из тех десяти, кого Таскин пы-
тался убить.

По данным Жданова, Таскин сам подошел к компании и заявил, что 
он «реабилитирован», а сейчас «их всех нагнёт»: «Конкретно Алексан-
дрову сказал – «нагнёт раком». Для местных это сродни угрозе убий-
ством, если не хуже».

Собственно, реакция местных была немного предсказуема. Ну а 
дальше пошёл ставший классическим разгон Z каналами темы «дискре-
дитации СВО» - согласитесь, получить пизды от «трансхохлов - крипто-
бандеровцев, обижающих инвалида СВО» и от компании, на которую 
сам и наехал - немного разные вещи.

Собственно, пока все эти «дискредитации» не будут декриминали-

https://t.me/mardanaka/15654
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зированы, а все осужденные по ней не амнистированы - крысы-стука-
чи будут и дальше высирать ворохи доносов, а в чисто бытовых кон-
фликтах искать «укронацистский» след...

popovrtr
Бензоколонка сегодня ночью отправляет миссию на Луну. Надо же. 

Вот Орда даёт.

Тайный советник Z
Станция «Луна-25» создана использованием полностью российской 

элементной базы. Она должна совершить мягкую посадку в околопо-
лярной области со сложным рельефом местности. Полет до луны со-
ставит 10-12 дней. Вся миссия займет 1 год. 

Россия врывается в лунную гонку с новейшим аппаратом, который 
более чем в два раза легче своих предшественников и имеет манипу-
лятор, который может осуществлять забор грунта на глубине до 30 см.

Логика Маркова
Россия запускает станцию Луна 25. На Луну естественно. После дол-

гого перерыва, с 1976 года Россия возвращает Лунную Программу. Рос-
сия это одна из ведущих стран современного человечества, двигаю-
щая человечество вперёд. Трансляция по RT и Роскосмос в 1 00 ночи. 

Примерно через 12 дней станция Луна 25 должна достигнуть Луны 
и прилуниться в районе полюса, где пока не было никаких исследова-
ний и забрать там пробы грунта. 

Россия, Китай и США это три великих державы, которые участвуют 
в космических исследованиях.

МИГ России
Все верно, уважаемый Сергей. Все так.  
Только надо добавить Индию. Они уже на орбите, посадка модуля 

на Луне планируется на 24 августа

Логика Маркова
Жаль, жители Украины не могут участвовать в Лунной программе с 

Россией и Луной 25. Раньше, во времена СССР жители Украины актив-
но участвовали во всех космических проектах. 

А сейчас Украина порабощена США и Польшей и вбита в нищету, от-
сталость и рабское положение. 

Вместо того чтобы делать спутники и атомные ледоколы,  украин-
ские рабы сейчас снимают портки и идут на свинарник, где польские 
и американские господа порят их за всё подряд. И внушают им, меж-
ду ударами, что эти нищета и рабство и есть украинское счастье. 

Украинец это сейчас во всем мире синоним несчастья и самоубий-
ства своей страны.

https://t.me/vladivostok1978/13901
http://Тайный советник Z
https://t.me/logikamarkova/7744
https://t.me/mig41/28188
https://t.me/logikamarkova/7745
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Только с Россией Украина всегда процветала. Без России Украина 
превращается в Руину.

Политджойстик/Politjoystic
Если Байден останется президентом США, то это выгодно нам со 

многих точек зрения и, в первую очередь, с той, что не начнется очи-
щение элиты США. Все эти древние сенаторы, конгрессмены, судьи 
из времен СССР будут проигрывать нам и Китаю в силу догм, которые 
живут у них в голове и главная из них - деньги, как решение всех про-
блем. 

...
Уже понятно, что их (денег) в мире уже столько, что они переста-

ли играть стратегическую роль. Подкупить какого-нибудь диктатора - 
да, перекупить какого-то чиновника - да, но выиграть стратегические 
схватки - уже нет. Даже расчетные долларовые системы в виде санк-
ционного контроля перестают работать. Кому надо прекрасно рассчи-
тываются вне корр/счетов американских банков. 

...
Материальные и природные ресурсы, технологии, ИИ, возможность 

выращивать продовольствие, добывать воду и владеть транспортны-
ми путями от производителей и до потребителей - вот что ценно в 
этом мире. Это ресурсы безопасности, развития и сохранения своего 
населения. 

...
А американцы мыслят деньгами, фантиками и пусть продолжают 

оставаться в этом печатном мире как можно дольше. Молодая поросль 
в США знает об этом, но остается вне власти, танцует в кордебалете. 
Так что, Байден, держитесь и выигрывайте нам на пользу.

https://t.me/politjoystic/33727
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ОДИННАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Обстрелы и бомбардировки: хорошие и добрые туда, подлые и 

террористические обратно,
• Украина всем надоела, и финансирование ей вот-вот перекроют,
• Бессмысленные миллиарды для Украины,
• Русские стремительно наступают на Харьков, украинцы еле-еле 

продвигаются в Запорожье,
• Заявление Навального,
• Рубль,
• Нигер,
• Луна,
• Методичка от Скурлатова

Обыкновенный царизм
Массированный удар по Украине
В настоящее время взрывы звучат в Киеве, Виннице, Хмельницком 

и Ивано-Франковске. 
Ранее удары были нанесены по Херсону. 
Как говорится, доброе утречко, украинцы!

Логика Маркова
Ракета России поразительно летит точно в цель и ликвидирует вра-

гов России и Украины в гостинице Рейкарц. Но дети пугаются и плачут, 
потому что не знают, что это ракеты имеют целью их спасти от фаши-
стского режима.

Скурлатов live
Радостно. Видео попадания крылатой ракеты в гостиницу «Рейкарц» 

в Запорожье, где базировались иностранные наемники. Больше не ба-
зируются. Быть Добру!  Но опять - почему только редкие и одиночные 
выстрелы? Снарядов полно... Где хоть один удар по Банковской в Кие-
ве? Чтоб хохлов ужас объял? Гуманистов зачистить срочно!

BRIEF
Посол России в Лондоне Андрей Келин заявил, что Украина на фоне 

неудач своего контрнаступления сконцентрировалась на терактах про-
тив российских гражданских объектов. Об этом дипломат рассказал в 
интервью египетскому телеканалу Al-Qahera News. «Украина терпит 
поражение сейчас на поле боя в своем контрнаступлении, это понят-
но. И она в значительной степени сконцентрировалась на террористи-
ческих, я не побоюсь этого слова, атаках против гражданских объек-
тов на территории России», — подчеркнул он.

https://t.me/ordinaryczarizm/2650
https://t.me/logikamarkova/7758
https://t.me/skurlatovlive/11033
https://t.me/rusbrief/144703
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ЖИВОВ Z
Донецк спустя год
Последний раз был в Донецке в мае прошлого года. Тогда город 

еще жил своей «привычной жизнью»: дышал полной грудью в 10 км 
от фронта. 

Прямо при мне состоялись первые жесткие обстрелы города, ког-
да на головы женщин и детей посыпались десятки снарядов и пакетов 
града. Над летними кафе свистели пакеты градов.

Год город истекал кровью под этими ударами. Почти каждую неде-
лю украинские нацисты произвольно убивали людей артиллерийски-
ми ударами. Улицы Донецка обагрились кровью сотен жертв.

Один мой товарищ заметил, что на некоторых участках фронта в пе-
редовом окопе безопаснее, чем в Донецке.

Городу сильно досталось за этот год. Повреждены гостиницы, боль-
ницы, административные и учебные заведения, из некоторых райо-
нов жизнь ушла вовсе.

Обстрелы города стали настолько будничным явлением, что про них 
перестали регулярно упоминать в СМИ. Только за одну ночь при мне 
город обстреляли более 10 раз, в том числе кассетными боеприпаса-
ми.

Многие общественные заведения перестали работать, людей ста-
ло намного меньше. А у самих дончан, как мне показалось, изме-
нился взгляд. Появилась какая-то злая обреченность. Люди Донбасса 
очень устали от бесконечной русской рулетки, в которую с ними игра-
ет смерть.

Под Донецком работают мои старые друзья-военнослужащие. Я 
спрашиваю: «Что же нужно, чтобы наконец-то выкурить этих тварей 
из-под города? Чтобы перестали стрелять?!».

- не знаю, отвечает, -мой собеседник, - пробовали, пытались, ходи-
ли в атаки, теряли людей…

Донецк - город-герой, и каждый человек в нем тоже герой. Но цену, 
за свое право быть с Россией Донецк уплатил сполна и за себя и за де-
сятки других городов. Пора уже отодвинуть врага от столицы новой 
России.

Обыкновенный царизм
Взрыв на северо-западе Москвы
По предварительным данным, в районе Карамышевской набереж-

ной упал беспилотник. 
Ранее закрывалось воздушное пространство над аэропортом Вну-

ково из-за сообщений о беспилотнике.
Ждем массовых заявлений от военкоров, как москвичам пофигу, 

паники нет (кстати, а почему все эти военкоры в Москве?). 

First Новости Войны
«Скорые» и пожарные съезжаются к месту, где был слышен хлопок 

https://t.me/zhivoff/10436
https://t.me/ordinaryczarizm/2651
https://t.me/first_political/54685
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в районе Карамышевской набережной. 
При этом, мэр Москвы Собянин сообщил, что была попытка про-

лета одного беспилотника на Москву, в результате работы ПВО дрон 
ликвидирован.

При падении обломков в районе Карамышевской набережной ни-
кто не пострадал, серьёзных разрушений нет, отметил мэр.

Паники, конечно, нет. Но все-таки нужно что-то сделать, чтобы она 
не началась. 

Политджойстик/Politjoystic
Карамышинский гидроузел #3. Москва. Возможно тот самый БПЛА. 

Шлюзовая система Москвы - это 9 гидроузлов. За счет них и осущест-
вляется судоходство по Москва-реке и каналу им. Москвы. Надеюсь 
власти понимают, как важно их защищать?

Логика Маркова
А прошлой ночью 10 самолётов были вынуждены во Внуково и До-

модедово не сесть, а их увели куда то на запасные аэродромы. Из-за 
БПЛА ВСУ. Это значит, что в какой то момент из-за БПЛА ВСУ возможно 
крушение пассажирского самолёта в Москве. России  надо бы сфор-
мулировать, какой в этом случае будет ответ России. Или опять ника-
кой?

И это значит, что оккупированное США и Британией государство 
Украина это террористическое государство и оно должно быть унич-
тожено, а население Украины освобождено от него.

REDACTED P6 (КОТËЛ #6)
Обсуждаемый в эти дни в высоких кабинетах вопрос закрытия ча-

сти, а то и всех московских аэропортов «на несколько недель с после-
дующей пролонгацией» в связи с террористической угрозой (БПЛА и, в 
ближайшей перспективе, европейские/американские ракеты из Сум-
ской области Украины) выглядит очень болезненным для АП, ФСБ и 
Правительства. Непредсказуемая смена настроений в обществе (вклю-
чая не всем удобный рост провоенных настроений), репутационные 
потери и, в первую очередь, потери финансовые.

Для Минобороны же закрытие гражданского неба в рамках логи-
ки войны выглядит неприятным, но не катастрофическим событием. 
Как передают, в МО РФ думают о том, что закрытие и правда вызовет 
рост патриотических настроений, а также требований «раздавить га-
дину немедленно». Немедленно Сергей Шойгу не может и это плохо, 
будет много критики. Но ситуация, определенно, развяжет военным 
руки в части применения самых эффективных вооружений по украин-
ским объектам, которые пока не трогали.

Это ещё не конец
У ребят будут серьезные проблемы. И у первоисточника, и у «ин-

https://t.me/politjoystic/33735
https://t.me/logikamarkova/7751
https://t.me/redacted6/8226
https://t.me/nonetutto/489
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терпретаторов» вброса под видом «гля как интересно».
Или прямая работа на ЦИПСО, или опосредованная.
Проживание за пределами РФ не спасет. Будут бить по родне и сред-

ствам. Если за час не удалят или не опровергнут. Потом пойдет в рабо-
ту.

Политджойстик/Politjoystic
Конечно, это игра в символы, попытка нас заставить нервничать. 

Крейсер «Москва», Москва - Сити, теперь шлюзы Москва - реки. Не 
получается на поле боя  - хотят хотя бы такие информационные пово-
ды нагнать для западной прессы. Они же понимают, что без накачки 
не будет новых поставок оружия и не на чем будет зарабатывать.

Дмитрий Медведев
Просвещённый мир в очередной раз вздрогнул, узнав о выделении 

десятков бессмысленных миллиардов долларов для зомби из страны 
404.

Камикадзе в горящих западных танках этих денег не увидят. Они не 
увидят ничего, кроме смерти. Но это очень важные деньги для герон-
тократической элиты из Демпартии США и её обслуги в ЕС. Ведь миф 
«великого контрнаступления» поддерживает миф «великой экономи-
ки доллара».

Страдающим людям в окопах разделённой страны по-настояще-
му нужна только капитуляция, которая, возможно, открыла бы путь к 
миру. Но мира не хотят ни в Вашингтоне, ни в Киеве. Америка хочет 
безраздельной власти и ради неё не жалеет кровавого украинского 
сала.

Поэтому мясокомбинат контрнаступления работает сегодня безо-
становочно, отправляя на убой тысячи несчастных. Но его работа уже 
никак не поможет киевскому режиму, который перешёл в стадию по-
смертного гниения. Его труп гальванизировать невозможно.

АДЕКВАТ Z
Допустим на минуту, что свежеподанный в конгресс запрос о новых 

чрезвычайных подаяниях хохлам на 24 миллиарда, из которых непо-
средственно на военную помощь - 9,5, будет одобрен как есть.

С учетом еще 6 миллиардов, про которые Пентагон на днях хва-
стался, что исхитрились бухгалтерски переоценить прошлые подая-
ния так, что остался резерв на эту сумму, до конца первого квартала 
2024 (срок указан в запросе в конгресс), то есть почти на восемь меся-
цев, лимит новых военных подаяний составит 15,5 миллиарда. Срав-
ниваем с 44 без мелочи миллиардами уже сделанных за 17 месяцев 
подаяний - и видим, что в самом идеальном сценарии интенсивность 
американской струи ослабнет практически ровно на четверть. В ус-
ловиях огромных потерь в технике в ходе провалившегося нахрюка и 
бешеных ценников на средства ПВО - самое то, что доктор прописал. 

https://t.me/politjoystic/33736
https://t.me/medvedev_telegram/371
https://t.me/politadequate/7820
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(Да, есть и регулярный федеральный бюджет, который еще предсто-
ит принять, но там размер военных подаяний совсем кошкины слезы 
- последняя цифра из проектов бюджета, которая попадалась на гла-
за, была в районе 6 миллиардов на весь финансовый год.)

А за тем, как этот запрос конгресс, выйдя из отпуска через месяц, 
начнет жрать и что от него оставит, последим отдельно. Очень будет 
интересно пронаблюдать, какой из императивов окажется сильнее: 
интерес если не нанести стратегическое поражение нам, то хотя бы 
оттянуть собственное - или усиливающаяся день ото дня предвыбор-
ная драка насмерть, где на кону для главных проигравших не репута-
ция, а свобода.

Возможные за этот месяц изменения военной, да и околовоенной 
обстановки способны обогатить контекст всего предстоящего конгрес-
су дополнительно.

МАРДАН
Решение Германии предоставить ВСУ танки не получило никакого 

ответа, кроме ударов «Ланцетами» по крыше Леопардов (спасибо рус-
ским солдатам). 

Поставка ВСУ крылатых ракет - это уже другой формат. Это - вступле-
ние Германии в войну. И об этом нужно, как минимум, очень громко 
говорить.

 Говоря о Победе как о главной скрепе, мы постепенно преврати-
лись в тех самых японцев, которые стесняются произнести вслух, кто 
же сбросил атомные бомбы на Хиросиму и Нагасаки. 

Вся эта переведенная с английского «борьба с нацизмом» - звучала 
и звучит слишком политкорректно, слишком стерильно. 

30 миллионов советских людей убили - немцы.
Еще раз. Повторим, чтобы не забыть. 30 миллионов советских лю-

дей убили - немцы.
Понятно, что строить «взаимовыгодное сотрудничество» со стра-

ной, которая всего два поколения назад убила 30 миллионов твоих 
соотечественников, довольно сложно. Но мы справились. 

Турки вот не убили. И китайцы не убили. И индийцы с пакистанца-
ми.

Вот с ними и торгуйте. 
Учебники истории они существуют в том числе и для этого. Чтобы 

дети помнили, кто их враги.

Русский тарантасъ
В 2008 я был в Берлине на какой-то евробюрократической конфе-

ренции по войне 080808. Мы с коллегами просто рассказали им, кто 
начал эту войну. Как я потом заметил: «если бы мы привезли вагон 
детских трупиков, не один мускул не дрогнул на лицах этих людей». И 
в то же время я заметил, что «дизельный выхлоп «тридцатьчетверок» 
еще не выветрился до конца из закоулков Берлина». Так вот. Офици-

https://t.me/mardanaka/15668
https://t.me/DmitriySteshin/8665
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ально - выветрился. И что-то с этим нужно делать.

Kadyrov_95
Представители разных стран всё громче обсуждают тему перегово-

ров по поводу ситуации на Украине. Самые инициативные из них пред-
лагают конкретный план мирного урегулирования конфликта. Однако 
я в корне с этим не согласен.

Переговоры нужны лишь той стороне, которая  в полной мере осоз-
наёт, что находится в бедственном положении. Россия объективно не 
из их числа. Втягивая нашу страну в этот долгий и кропотливый про-
цесс обсуждения мирного плана, они лишь пытаются выиграть время. 
При этом ошибочно полагают, что это может помочь киевскому режи-
му переломить ход специальной военной операции.

Если в самом начале СВО западные страны обвешивали нас санкци-
ями с пеной у рта, убеждая своих единомышленников, что это приве-
дет к полному разрушению экономики России, то сейчас ситуация для 
них сложилась не лучшим образом. Они неожиданно для себя сами 
оказались на грани экономического коллапса. Россия, тем временем, 
нарастила темпы производства и значительно обогатила внутренний 
рынок. Вместе с тем у нас появились лучшие условия для ведения ма-
лого и среднего бизнеса на фоне ушедших из страны зарубежных ком-
паний. Теперь же они хотят вернуться под разными предлогами. Это 
свидетельствует о том, что санкции не вызвали ожидаемую разруши-
тельную реакцию. Более того, благодаря стараниям недружественных 
стран мы сумели модернизировать экономику страны.

Именно поэтому я считаю, что в переговорах нет никакого смысла. 
Нас такой расклад не устраивает. Мы выигрываем по всем фронтам - 
как на поле боя, так и на международной политической арене. Оста-
лось только довести начатое до конца.

AGDchan
Впереди освобождение Купянска и решительная битва за Харьков. 

В целом за Слабожанщину. Мы никогда не отказывались и никогда не 
откажемся от Новороссии. Отложить можем, забыть - никогда.

Политджойстик/Politjoystic
Мы будем брать Харьков. Возможно, слухи о осенней мобилизации 

отсюда. Но, мне сдается, что это будет контрактная мобилизация.

Русский тарантасъ
Шведский флаг уныло развевается над Купянском. Местные пишут, 

что на всех развалинах так. Уезжать не собираются, все кто хотел и 
чуял за собой уже давно удрали...

Царьград ТВ
ВСУ готовятся бежать из-под Харькова: Что происходит на фронтах 

https://t.me/RKadyrov_95/3812
https://t.me/Agdchan/11367
https://t.me/politjoystic/33737
https://t.me/DmitriySteshin/8662
https://t.me/tsargradtv/53316


ОГЛАВЛЕНИЕ 914ОДИННАДЦАТОЕ АВГУСТА

СВО
Из зоны спецоперации поступают хорошие новости. Так, наши ре-

бята пошли на штурм, взяв важный опорный пункт украинских боеви-
ков в районе Марьинки.

«Подразделениями 5-й бригады был произведён штурм Красного-
ровского шахтного вентиляционного ствола. Данный опорный пункт 
находится на окраине Красногоровки… По итогам штурма наши бой-
цы закрепились на стратегически важной точке», - рассказал добро-
волец с позывным «Шахтёр».

Помимо этого русская армия показала свою мощь на Купянском на-
правлении, активизировав своё наступление. Войска ВС России уже 
подошли критически близко к самому Купянску, и реакция противни-
ка не заставила себя ждать. Известно, что президент Украины Влади-
мир Зеленский собрал экстренное заседание командования и принял 
решение о срочной эвакуации 37 населённых пунктов, в том числе Ку-
пянска. Проще говоря, ВСУ могут запросто сдать город.

Однако, отмечают эксперты, даже если украинская армия покинет 
Купянск, это не будет означать, что угроза на данном направлении пол-
ностью ликвидирована. Русские войска могут начать движение и даль-
ше, взятие Купянска открывает возможности идти на сам Харьков. По-
этому ВСУ волей-неволей придётся стягивать резервы именно в этот 
район, а не в Запорожье или Херсонскую область, где как раз ожида-
ется финальный наскок украинской армии.

Идут бои и на прочих направлениях фронта. Так, в Клещеевке наши 
бойцы контратаковали, не дав врагу воспользоваться результатами тя-
жёлых кровопролитных боёв.

ЖИВОВ Z
Наши военнослужащие на Херсонском направлении держатся до-

стойно. Есть локальные неудачи, но они незначительны, заявил Алек-
сей Живов

«Пока нет серьезной угрозы, например перерезания трасс, угроз 
всему региону, оставления позиций. Напомню, что линия Суровикина 
находится в 10-ти км от берега и при самом худшем сценарии, наши 
подразделения просто отойдут на эту линию и займут там оборони-
тельные рубежи», — сообщил военный волонтер, политолог и блогер 
Алексей Живов.

Враг сильный, ловкий, хитрый, но все под контролем. Тактические 
неудачи есть, но они купируются. 

«Глобально, если мы хотим обеспечить безопасность Херсонской 
области, нам надо освобождать правый берег, брать Запорожье, пе-
реходить от Кривого Рога и огибать Херсон, перерезая ВСУ коммуни-
кации», — заявил Алексей Живов.

Сладков +
И я, всё-таки, размышляю… Почему Запад сдерживает Украину… Я 

не дам сейчас ответ на этот вопрос. НАТО не идёт с нами «в свой по-

https://t.me/zhivoff/10435
https://t.me/Sladkov_plus/8322
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следний и решительный бой», хотя отчасти для нас эта война вопрос 
жизни и смерти. Ни мы не переводим экономику на военные рель-
сы, ни страны НАТО. Я про Украину не говорю, какая у них там эконо-
мика… Украина — это временный фактор, причем не самовосстанав-
ливающийся.  Украина для войны с Россией — фактор одноразовый, 
но козырный. Скорее всего, Запад понял: экономически мы не упали, 
в военном отношении быстро разворачиваемся в большого боевого 
монстра (+ЯО), они сами рождают в нашем лице топор, который будет 
рубить им голову. И чем сильнее мы становимся, тем больше робких 
соратников, способных впоследствии образовать антизападный воен-
ный союз. Наверное так.

Герман Садулаев
С самого начала своего «контрнаступа» вооружённые формирова-

ния Украины (ВФУ) с завидным упорством штурмуют наши позиции 
на левобережье, пытаются создать и расширить плацдармы, проник-
нуть вглубь нашей территории и закрепиться. ВФУ несут большие по-
тери, но потери их не останавливают. Десанты и атаки продолжаются. 
Бои идут каждый день.

Определённых результатов ВФУ смогли добиться. Левый берег по-
степенно превращается в «серую зону». Украинские ДРГ, десантные и 
штурмовые группы высаживаются у Казачьих Лагерей, Алёшек, Голой 
Пристани и др. В районе Антоновского моста несколько недель ста-
бильно сохраняется небольшой «плацдарм» ВФУ, который наши во-
енные стараются, но не могут ликвидировать. Постоянно идут артил-
лерийские дуэли, ВФУ активно поддерживают свои десанты артилле-
рией с правого берега. Подключается авиация. Сражение за левый бе-
рег продолжается.

Почему оно важно для нас и как это сражение может решить судь-
бу оборонительной операции российских войск?

Есть эксперты, не исключая и диванных, которые привычно нудят 
про «не разгоняйте панику», «всё под контролем», «никакой опасно-
сти прорыва нет» и так далее. Мы слышали тех же самых экспертов 
с той же самой нудятиной и перед харьковской перегруппировкой, 
и перед отступлением с правого берега. Сегодня говорят, что ничего 
страшного на Днепре не может произойти, потому что даже если ка-
кое-то количество пехоты переправится на лодках, технику и боепри-
пасы к ним подвезти не смогут, а потому мы всех перебьём и на том 
всё закончится. И плацдарма никакого у ВФУ на левом берегу, на са-
мом деле, нет, а те места, которые они заняли и не отдают, это не со-
всем левый берег, а острова, так как дальше там есть ещё реки, речки, 
ручейки и болотца.  

Всё так. Но, тем не менее, на мой неэкспертный взгляд, херсонское 
направление остаётся опасным. И я расскажу, почему.

Наступление от Орехова (оккупирован ВФУ) на Токмак и далее на 
Мелитополь и Бердянск остаётся для киевского режима и его кура-
торов из НАТО (в случае успеха) наиболее предпочтительным. Здесь 
и наносится главный удар «контрнаступа». Этого никто даже и не пы-

https://t.me/germansadulaev/1711
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тался скрывать. Ведь наградой наступающим могло бы стать рассече-
ние южного фронта, полуокружение херсонской группировки, уничто-
жение сухопутного коридора в Крым. И запорожский кулак ВФУ пре-
красно снабжается из Запорожья и Днепропетровска, в том числе и 
по железной дороге, и по мостам через Днепр в среднем течении. Но 
наступление на Токмак не задалось. Потеряв больше 30 тысяч солдат 
убитыми и угробив больше трети полученной у НАТО наступательной 
техники, ВФУ продвинулись на считанные километры. Ещё не вечер, 
бои продолжаются, резервы у Киева есть, но быстрый прорыв и пере-
ход к маневренной войне на этом участке, очевидно, не получился. 

ЖИВОВ Z
Противник смог занять Старомайорское. Сейчас бои идут на подсту-

пах к селу в районе Урожайного. С мест сообщают, что ВСУ заплатили 
за Старомайорское целой бригадой. В последнее время наблюдает-
ся большое количество иностранных наемников, в том числе из экзо-
тических стран. Последнее может указывать, на исчерпание ресурсов 
ВСУ на данном направлении, если у противника на этом направлении 
нет серьёзного резерва, скоро он выдохнется.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Идут тяжёлые бои за Урожайное, враг смог ворваться и занять пару 

улиц
▪️ Бойцы батальона «Восток» сообщают о тяжелейших боях на Вре-

мевском выступе на стыке Запорожья и ДНР.
▪️ «Нужно признать, противник сегодня задействовал всё, что мог, и 

потеснил нас в Урожайном на пару улиц. Не пожалел ради этого даже 
небезызвестные Storm Shadow... Рубка идёт, конечно, бескомпромисс-
ная».

▪️ В последние дни враг ежедневно бросает на штурм Урожайного 
волны пехоты, иногда при поддержке бронетехники. Вчера бойцами 
ОБТФ «Каскад» и группировки войск «Восток» при поддержке артил-
лерии были отражены несколько атак ВСУ в направлении Урожайно-
го. Понеся потери, враг отступил, но сегодня продолжил атаки и смог 
войти в населённый пункт. 

МАРДАН
Навальный выпустил заявление после вынесения приговора. Назы-

вается оно на американский манер - “Мой страх и ненависть” (потому 
что, Fear and Loathing in Las Vegas). Хотя, на латыни звучало бы гораздо 
лучше -  Horror et Odium. Ну, да ладно. Человек цитирует Натана Ща-
ранского, а это значит, что манифест явно писал эмигрант последние 
40 лет проживший на Брайтон Бич. 

Из интересного - Навальный из тюрьмы кормит говном Ходорков-
ского, Венедиктова и персонально Ксению Собчак. Кто из них жаба, а 
кто - гадюка, разбираться лень.

https://t.me/zhivoff/10437
https://t.me/rvvoenkoryv/24925
https://t.me/mardanaka/15670
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BRIEF
Навальный:Ничего я не могу с собой поделать и люто, бешено не-

навижу тех, кто продал, пропил, растратил впустую тот исторический 
шанс, что был у нашей страны в начале девяностых. Ненавижу Ель-
цина с «Таней и Валей», Чубайса и всю остальную продажную семей-
ку, которые поставили Путина у власти.Ненавижу аферистов, которых 
мы почему-то называли реформаторами. Сейчас-то ясно как день, что 
ничем, кроме интриг и собственного благосостояния, они не занима-
лись. В какой еще стране столько министров «правительства реформ» 
стали миллионерами и миллиардерами?

Тот самый Олень
Один громкий политический каминг-аут сменяет другой. Навальный 

публично открестился от Семьи, заявив, что он «ненавидит Ельцина, 
Таню с Валей и Чубайса». В публикации Навального капслоком между 
строк сквозит горечь разочарования, смертельная обида и крушение 
надежд - ведь именно на отеческую помощь и заступничество Семьи 
в первую справедливо рассчитывал Навальный, будучи их политиче-
ским проектом. На лицо синдром брошенного ребенка, и в сердцах - 
обвинение в политической импотенции некогда всесильной полити-
ческой группировки, которая не смогла защитить своего приемного 
сына. Устами Навального сигнал разочарования от лица общих кура-
торов из Вашингтона послан Семье - там недовольны, что их подшеф-
ные недостаточно активно свергают Путина.

Наверное, сейчас Навальный с горечью в клочья рвет фото из семей-
ного альбома - вот он с Таней, Валей и Фридманом обсуждает бюдже-
ты своего «президентского проекта», вот он под чутким руководством 
семейных «прогревается» в качестве кандидата на выборах в Москве, 
вот он в ламповом эфире семейного ТВ «Дождь» по-дружески побеж-
дает на дебатах общепризнанного «злодея» Чубайса. Есть что вспом-
нить, и есть на что обидется.

Якеменко
Уверен, что не только мне показалось, что как только из нашей жиз-

ни исчез вечно орущий, матерящийся и машущий кувалдами уголов-
ник вместе с некоторой частью своего ЧВК, а за ним исчез его медиа 
- сброд, военные действия пошли совсем иначе - масса успехов, ре-
шительное продвижение вперёд, не стало паники, но стало в достат-
ке снарядов, оружия, техники…

Я бы проверил эту связь. 
Вдруг она подтвердится. 
Тогда, я думаю, стоило бы ещё внимательнее присмотреться и к нему 

и к его компашке.
А также к его адептам из числа «патриотической» матерной графо-

манской гопоты.

Игорь Караулов

https://t.me/rusbrief/144514
https://t.me/trueolen/862
https://t.me/yakemenko/12098
https://t.me/karaulovnews/3778
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Поразительное от Якеменко. Оказывается, зет-поэты мешают армии 
воевать. Есть у зет-поэтов гастроли, публикации - нет наступления. 

Представим теперь, как - по Якеменко - добиться нашей победы. 
Вычёркиваем Долгареву - тут же берём Харьков. 
Вычёркиваем Пелевина - берём Одессу.
Вычеркиваем меня - ну, я человек маленький, значит, берём како-

е-нибудь Гуляйполе. Лучше, чем ничего.
И никаких не нужно снарядов, дронов и даже бронежилетов. Чи-

стая магия.
(На самом деле, конечно, всё наоборот: «уголовник с кувалдой», 

пойдя на Москву, заставил военное командование чуть активнее ше-
велиться.)

Скурлатов live
Цена предательства.                                                                                                                                                                                                                           
МИД Ирана сообщил, что в рамках сделки с Вашингтоном будут раз-

морожены миллиардные активы Тегерана и освобождены некоторые 
иранские заключенные, находящиеся в США.

Накануне стало известно, что власти Ирана отпускают нескольких 
задержанных американцев в обмен на $6 млрд нефтяных активов.                                                                                                                                        

Данные ништяки стали возможными из-за участия Ирана в недав-
ней антироссийской конференции в Саудовской Аравии с призывами 
представителей указанной арабской страны к России «по-быстрее за-
вершить войну на Украине» и убраться с «исконно украинской земли».

Друид
Россия заняла более жёсткую позицию по нефти, которую выгод-

но покупать и китайцам, и индусам, однако тут есть нюансы. Нетруд-
но заметить, что информация о том, что «скидки кончились», пошла 
в тот момент, когда поднимается серьёзный скандал из-за резкого ос-
лабления рубля. 

Тем самым экспортёры, которые оставляют значительную часть при-
были у себя на зарубежных счетах, оправдываются и дают понять, что 
они радеют за дела государственные. Но на самом деле не совсем. 
И дело не только в скидках, но и непрозрачных схемах. И тут нужны 
очень внятные и оперативные проверки независимых аудиторов.

Индия и Китай –  это незападные страны, фирмы которых изобража-
ют из себя законников (хотя тоже любят серые схемы). Соответствен-
но, торговать с индусами и китайцами легче. Отсюда казна тоже недо-
получает значительные средства. И это нужно исправлять. Скидки для 
партнёров в Китае и Индии хорошо, но пора бы подумать о прямом на-
значении экспортной деятельности. Она ориентирована на рост рос-
сийского суверенитета и благосостояния страны и её граждан. Неко-
торые из экспортёров стали забывать об этих, казалось бы, простых и 
очевидных вещах.

Также сокращение добычи российской нефти и отправление её на 

https://t.me/skurlatovlive/11027
https://t.me/wisedruidd/6241
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экспорт не совсем благоприятно сказывается на российской экономи-
ке. Это вынужденная мера, которую со временем нужно преодоле-
вать. Но сейчас главное поддержать на рынке хорошие цены на нефть 
и, в перспективе, её рост.

МАРДАН
99 рублей за доллар.
Эльвира Сахибзадовна, поднажми!

Логика Маркова
До 100 осталось чуть чуть. Дадут ЦБ и Минфин напечатать во всех 

сми всех стран мира статьи, что рубль валится и пробил 100 ?

Национальный Z Курс
Мишустин на заседании Правительства старается, рассказывает про 

устойчивый рост экономики. Но по лицу Председателя ЦБ всё понят-
но. Никакого устойчивого роста Банк России, который совсем не Рос-
сии, не допустит. В рекомендациях МВФ проходят совсем другие при-
казы, которые уничтожат любой рост: повысить ставку, налоги и т.д. И 
Эльвира Сахипзадовна это всё хорошо знает, отсюда и её говорящее 
выражение лица.

Логика Маркова
Страны ЭКОВАС западной Африки провели 10 августа саммит и до-

ворились начать военную интервенцию в Нигер « как можно быстрее». 
Об этом рассказал сми президент Кот-д’Ивуара.

Уже переброшен большой отряд армии Франции. Решающую роль 
должна играть армия Нигерии. Нигерия 220 миллионов. Нигер 25 мил-
лионов.

Мали и Буркина-Фасо обещали помочь Нигеру войсками.

Политджойстик/Politjoystic
США поддержали решение начать военную операцию против Ниге-

ра силами страны ЭКОВАС. Если не получается на Украине победить, 
то значит надо организовать маленькую победоносную войну в Афри-
ке. Байдену требуется хоть какая-то победа. А если не получится в Ни-
гере?

Скурлатов live
Завтра США начинают очередную войну. На этот раз в Нигере, ко-

торый посмел свергнуть их ставленника. Непосредственно воевать от 
Белого дома будут местные террористы и войска дружественных янки 
соседних стран. США действуют по единой методичке по всему миру, 
уничтожая неугодных.

https://t.me/mardanaka/15669
https://t.me/logikamarkova/7759
https://t.me/nationkurs/27113
https://t.me/logikamarkova/7754
https://t.me/politjoystic/33732
https://t.me/skurlatovlive/11030
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Рой ТВ - Максим Калашников
Опять носятся с Нигером как с писаной торбой. ЭКОВАС одобрил ин-

тервенцию в эту дохленькую страну. Многие уже предвкушают то, что 
в Африке начнется большая война. «Второй фронт» откроется, Западу 
станет не до Украины. 

Ерунда все это. Придушить Нигер экономически – как два пальца об 
асфальт. Вопреки воплям пропаганды, добыча урана в стране падает, 
Нигер дает чуть больше 2 тысяч тонн этого металла – из общемировой 
добычи в 55  тысяч тонн. Месторождения в Нигере контролируются в 
основном Францией. Ежегодная потребность АЭС этой страны в оном 
элементе – чуть менее 9-ти тысяч тонн. Прекращение нигерских поста-
вок для Франции – неприятно, но не смертельно. Урана в мире – пе-
репроизводство. Всегда можно закупить уран в Казахстане, Намибии, 
ЮАР, Канаде. Да и у самой энергетики Франции есть запасы. Добыча 
на многих месторождениях урана после окончания Первой Холодной 
(Третьей мировой) в 1991 году просто заморожена. А можно и возоб-
новить. Так что Нигер без вывоза урана попросту загнется, с голоду по-
мрет. А вот энергетика Франции проживет. На 40% бюджет Нигера со-
стоит из помощи других стран и финансовых структур. Вывоз ураново-
го полуфабриката (видимо, желтого кека) идет через порт Котона – во 
враждебном теперь Бенине. И если что (РФ могда бы покупать нигер-
ский уран сама, покрывая примерно 40% своего годового потребле-
ния на АЭС. Но для этого Пригожину нужно завоевать Бенин. Как ми-
нимум. Что, учитывая логистические трудности, весьма маловероят-
но. Зато полное экономическое уничтожение Нигера воспоследует. 

Но, допустим, война в Африке началась. Рядом с экономически рух-
нувшим Нигером стали Мали и Буркина-Фасо. И что? Ну, Францию вы-
ставили из Нигера, но не она – гегемон Запада, а США. Янки ну ни-
как от этого не пострадают. Уран им из РФ поставляется. Что такое аф-
риканские армии и какая неумело-кровавая война выйдет – читайте 
подшивки журнала «Солдат удачи» за 90-е годы. Море крови, наси-
лия, межплеменной резни, неумелых боев, тьма дезертиров. Голод. 
Миллионы негритянских беженцев по проторенным тропам текут во 
Францию и ЕС. Американцам сие – до лампады. Чем больше труд-
ностей в Евросоюзе – тем шибче в Соединенные Штаты бегут оттуда 
мозги, технологии и производства. И еще в Англию. Что англосаксам 
и надо. И каким образом это нам на Украине поможет? Почти никак. 
А на место выставленной из Нигера Франции придут либо США, либо 
Китай. Если он умен, то «Вагнер» наймет для обеспечения своих ин-
тересов в эксплуатации Африки. Ну, распишет на все лады наша про-
паганда, как «мы французов выгнали» - и что? Оружие-то из США про-
должит идти Киеву. 

В общем, никакого «второго фронта» для лидера Запада не полу-
чится. Побеждать нам надо на основном театре военных действий.

Логика Маркова
Нигер. Почему Россия занимает сдержанную позицию, хотя новые 

власти в Нигере поднимают российские флаги? Точный ответ властя-

https://t.me/roy_tv_mk/5222
https://t.me/logikamarkova/7756
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ми пока не дан. Но есть несколько причин. 
1. Новые власти не очень сильны. И могут пасть легко.
2. Новые власти представляют народности Сонгаи и родственные 

им, они 20% населения Нигера. А Хауса, которые 55%,  пока вне вла-
сти. 

3. Против новых властей Нигера не только Франция, но и Нигерия, 
крупнейшая страна Африки, отношения с которой России важны.

4. Кстати, в Нигере 15 миллионов Хауса, а в Нигерии 65 миллионов 
Хауса.

5. Власть сменилась ярко нелегитимно.
6. Ссориться с другими странами не хочется.

Объясняет Readovka
В бесконечность и дальше — Россия покоряет лунное заполярье
Сегодня Россия вновь подтвердила свой статус державы-покори-

тельницы бескрайнего космоса — с космодрома Восточный к Южному 
полюсу Луны стартовала межпланетная станция «Луна-25». На ледя-
ной земле лунного Ётунхейма отныне будет работать плод труда рус-
ских учёных — там, куда не смог добраться никто. Никто, кроме нас.

Маргарита Симоньян
Станция ‘Луна-25’ улетела с космодрома Восточный и примерно че-

рез 5 суток уже будет на Луне. Кто пропустил историческую прямую 
трансляцию RT и ‘Роскосмоса’ —посмотреть можно здесь. 

Неистово горжусь своей страной и сотрудниками!

Larkin
Американцы вон признаются, что не могут повторить ни одну из 

своих лунных экспедиций прошлого. А какая у Украины космическая 
программа?

Игорь Караулов
Для России серьезное, решительное возвращение на Луну, а затем 

и в дальний космос, сможет послужить той вертикалью, вокруг кото-
рой соберутся земные смыслы нашего существования.

Анатолий Шарий
Главное событие России!!! Миссия на Луну! 
Всего 52 года назад СССР запулил туда лунаход, но можно опять 

представить как нечто ГРАНДИОЗНОЕ, главное - как подать. 
Китайцы сто миссий запустили, но главное - как подать
ГЛАВНОЕ СОБЫТИЕ ГОДА
Так и пишут. 
МЫ СДЕЛАЛИ ЭТО

https://t.me/readovkaru/3996
https://t.me/margaritasimonyan/13179
https://t.me/larkin_doc/13490
https://t.me/karaulovnews/3776
https://t.me/ASupersharij/22371
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А там глядишь и спутник можно запустить. Он будет летать вокруг 
Земли и пикать. 

Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. 
И у радиоточек счастливые будут слушать пиканье. 
Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. 

Пи. Пи. Пи. Пи. Пи. Пи….

Дмитрий Конаныхин
Запомните, дети.
Никогда в жизни не ведите себя, как те любители купаться в дерь-

ме, которые читают бывшего русского, бывшего киевлянина, бывшего 
неплохого журналиста, а теперь свихнувшегося от своей никчёмности 
плебея с душой ничтожества.

Если будет отказ, мы сделаем новую станцию, если будет успех, мы 
будем радоваться.

Это нормально.
Но мы никогда не будем такой завистливой гнидой, как бывший Толя 

Шарий и как те, кто пьёт его дерьмо.
В этом отличие независимых созидателей от сходящих с ума лаке-

ев.
Эталонный свидомый.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как-то незаметно, буднично так стартовала ракета на Луну. Вот еба-

нутые соседи это да, это новости . А что Луна? Мы ж туда через день 
летаем.

Сергей Миронов
😎😎 Украинские официальные лица не перестают поражать неумест-

ными высказываниями. Особенно отличился советник главы Офиса 
президента Украины Михаил Подоляк. Он предложил  провести «ре-
брендинг» России. По его словам, нашу страну нужно поделить на мно-
жество мелких государств, а существовать она должна под белым ней-
тральным флагом. Западные СМИ тут же подхватили его идею. 

😎😎 Еще бы! Это извечная мечта всех недругов России – расколоть 
нас, расчленить на несколько стран, и чем их будет больше, чем они 
будут меньше, тем лучше США, их союзникам и марионеткам. Так что 
пан Подоляк не оригинален. 

😎😎 Конечно, мечтать не вредно, но в реальности Украина куда бли-
же к «ребрендингу», чем какая-нибудь другая страна. Полагаю, что 
государство Украина перестанет существовать, а мы вернемся к гра-
ницам до сентября 1939 года. Пусть Запад забирает Галицию, делит 
Закарпатье, а собственно Украина станет российской территорией. В 
любом случае только полная денацификация территории современ-
ной Украины гарантирует безопасность России – именно из этого мы 
должны исходить в первую очередь. 

https://t.me/grishkafilippov/14921
https://t.me/ctotoznayu/4816
https://t.me/mironovonline/8066
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😎 Добавлю, что сегодня в свете эскалации морского терроризма со
стороны киевского режима на первый план выходит задача освобо-
ждения Одессы и Причерноморья, населения западной Новороссии 
от нацистской оккупации. Чем хуже у бандеровцев будут идти дела на 
сухопутном фронте, тем интенсивнее они будут использовать морскую 
акваторию для террористических вылазок. Самое время хорошенько 
дать этой шайке по рукам!

Мария Захарова
Киевский режим – неонацистское злокачественное новообразова-

ние на теле Восточной Европы. Он зигует, устраивает факельные ше-
ствия, притесняет еврейское население и, конечно, исповедует тоталь-
ную русофобию.

Но теперь в открытом доступе появились новые документы, свиде-
тельствующие о ещё одной угнетаемой категории населения на Укра-
ине. Речь о татарах-мусульманах.

Объясняет Readovka
Биологическая угроза: бесконтрольная миграция несёт за собой бо-

лезни 
Систематически всплывающие новости о беспределе со стороны 

представителей криминализированных диаспор, их разборок между 
собой и исламском радикализме на российской территории дополни-
лись проблемой завоза в страну болезней.

Захар Прилепин
Новости украинских школьных чатов, цитата:
 «В школах Днепропетровской, Харьковской, Николаевской и Запо-

рожской областей в новом учебном году особое внимание будет уде-
ляться национально-патриотическому воспитанию. В рамках сотруд-
ничества с организациями «Правая молодёжь» и «Юношеский корпус» 
запланирован годовой курс лекций и практических занятий «Юные 
партизаны».

 Учреждения общего среднего образования будут посещать ветера-
ны и участники боевых действий, представители «Правого сектора», 
«Полка Азов», представители территориальной обороны, а также род-
ственники погибших защитников Украины.

 Еженедельно под такие встречи и лекции будут выделяться три 
академических часа для учащихся 7-9 классов. Также не менее пяти 
школьников от каждого класса с согласия родителей будут раз в месяц 
выезжать на 4 дня в полевые лагеря, где они непосредственно смогут 
рыть окопы, ночевать в блиндажах, осваивать управление дронами и 
обучаться тактической медицине, изучать современные методы раз-
минирования и стрельбу, основы кибербезопасности, а также слабые 
места российской бронетехники, способы её уничтожения и даже пра-
вила поведения в плену. Тренировки будут происходить осенью, зи-
мой и весной. Будет работать система поощрений и стимулирования 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5955
https://t.me/readovkaru/3995
https://t.me/zakharprilepin/19185
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как для детей, так и для их родителей».
 Конец цитаты.
 Братья. Сограждане. Надо этих детей скорее спасать. Забрать детей 

у демонов, чтоб дети не рыли окопы и не учились у конченных ублюд-
ков из «Правого сектора» и «Азова» самому откровенному и класси-
ческому нацизму.

Учебник Холмогорова. Дневник проекта
Я тут, кстати, перечитал учебник всеобщей истории Мединского Чу-

барьяна за 11 класс и немного к нему подобрел.
Нет, он все равно ужасный и глобалистский.
Но он схватывает одну верную тенденцию.
События в мире уже не ограничиваются Западом.
Существует уже огромный и интересный Не-Запад. Где Перон и Ча-

вес, шах и аятоллы, Мао и Сицзиньпинь, Неру и Нарендра Моди, где 
Саддам, Каддафи, Асад и даже Бин Ладен, где Пак Чжон Хи и Ким Чен 
Ин.

И все это кипит, бурлит, и происходит. И на фоне этого унылое пере-
катывание от Аденауэра к Тэтчер и от Кеннеди к Байдену через Трам-
па (который в такой перспективе сам начинает выглядеть скорее как 
Чавес) выглядит уже маргинально и уныло.

За вторую половину ХХ века и начала XXI Мир Домашнего Запада 
реально закончился. 

Они уже не будут господствовать и диктовать.
Они еще сильные игроки, но не господа.
В новом мире, конечно, будет страшно и может быть кроваво. Но 

интересно.
И мы сейчас этот мир создаем.
И главное для нас быть в этом мире самим для себя красивыми и 

интересными.
А кто хочет под откос вместе с Западом - то пусть их.
Главное, чтобы они не прихватывали с собой наших денег и нашей 

землицы.

Скурлатов live
Методичка для войск и гражданского населения РФ во время СВО 

от РОД «Третья Сила».
1.»Русские убивают русских» на СВО. Лживый посыл лево-либераль-

ной тусовки. На самом деле русские убивают зверьё от укро-необан-
деровской хунты. Только теперь фашисты - это 60 стран из «Новой Ан-
танты» во главе с США и НАТО, которые руками киевских сатанистов 
пытаются уничтожить русских в Малороссии, в нашем родном рус-
ском Киеве, развязав против России гибридную (пока) Третью Миро-
вую войну (она же и четвертая Отечественная). Русские спасают Боль-
шую Россию, исконные места обитания нашего этноса. В этом нам по-

https://t.me/uchebnik_holmi/689
https://t.me/skurlatovlive/11032
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могают все дружественные народности РФ (чеченцы, башкиры, тата-
ры, тувинцы, якуты и так далее, включая иностранцев). Большинство 
«украинцев» это наши русские, которые молятся, чтобы мы их осво-
бодили от хунты. 

2.»Мы должны провести референдумы на украине по поводу согла-
сия неких «украинцев»  быть Россией». Чушь. Спросите у немцев, по-
чему они не проводили голосование по объединению ФРГ и ГДР? Рос-
сия проводит (должна проводить) политику ирреденты, то есть воссо-
единения насильно и преступно, вопреки решениям мартовского 1991 
г. Референдума о сохранении СССР, разделенным народам Большой 
России, которые тысячелетие сплачивались в единое государство.

3.»Украинцы и русские - разные народы». Ложь. Мы даже генети-
чески одинаковые! ГЕНЕТИЧЕСКИ! Помимо одного русского языка и 
православия, общей истории и культуры, помимо Киева - отца горо-
дов русских и Лавры, места, где князь Владимир крестил Русь. В от-
дельных районах украины есть местная «мова», как она есть и в Бе-
лоруссии, Урале, Дальнем востоке, Вологде и Краснодаре, но в целом 
русский язык - это наш общий родной язык. У нас одна история и одна 
судьба, временно сломанная «шестой колонной» ЦК КПСС в 1991 г.

4.»Россияне воюют за Путина». Нет. Мы воюем за существование 
России, за сохранение наших исконных территорий, ибо в случае по-
ражения на Украине наша страна будет превращена в «Московию» 
и расчленена на десятки мелких бандустанов по аналогии с Югосла-
вией, а украина станет укро-польшей.  Эту цель запад и его агенты из 
«шестой колонны» Кремля не скрывают.

5. Мы не хотим и никогда не хотели войны. Просто необандеров-
цы-хохлы  ( но не простой «украинский народ»), одураченные зом-
би-пропагандой прозападной укро-хунтой,  ненавидят «нас» (своих 
братьев-русских) и уже начали ( готовы были начать) первыми напа-
сать на Россию в феврале 2022 г. по уже заготовленному тайному Ука-
зу Зеленского, согласованному в США и ЦРУ вместе с европейскими 
структурами.

6.СВО ведётся только по вине противника. «Они» начали войну. 
«Мы» же вынуждены защищаться.

7.Лидер противоборствующей страны Зеленский — сущий дьявол 
и психопат, однозначный сатанист. Свидетельством этому являются 
ежедневные бесовские пляски в храмах, захваченных хунтой воору-
жённым путём, включая Киево-Печёрскую Лавру

8.Мы боремся за правое дело, а не за наши интересы, ведем «свя-
щенную войну» против нелюдей, выродков, отродья нашего народа за 
спасение тысячелетней русской цивилизации и России, которую «ше-
стая колона» жаждет расчленить и уничтожить.

9.Враг целенаправленно совершает злодеяния, мы — только слу-
чайно. Нужно максимально оперативно распространять сведения о 
жестокостях, совершенных противником, разъясняя, что именно ему 
свойственны подобные поступки. Больше распространять фото и ви-
део наших бойцов с котиками и детьми.
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10.Враг использует запрещённое оружие, убивает мирных женщин, 
детей, а пленных, если не уничтожает сразу, то калечит, отрезая конеч-
ности, кастрируя, вырезая глаза и пр. Мы - за гуманные военные дей-
ствия, остервеневшие сатанисты укро-хунты - нет.

11.Наши потери незначительны, потери противника огромны.
12.Представители культуры, науки, искусства и интеллектуалы, боль-

шинство населения мира поддерживают наше дело. Не поддержива-
ют только англо-саксы и их вассалы, одурманенные зомби-пропаган-
дой.

13. Любой сомневающийся в нашей пропаганде — предатель.
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ДВЕНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Крымский мост,
• Дела на фронте,
• Рубль по 100 и расцвет экономики на зависть эмигрантам,
• Двадцать три года как «она утонула»,
• Что будет, если в Москву-сити врежется самолет,
• Новости истории

Царьград ТВ
В Кировском районе Крыма прогремели мощные взрывы.
Источник сообщает о попытке ВСУ атаковать республику. Другие де-

тали не сообщаются.  
Тем временем движение автотранспорта по Крымскому мосту вре-

менно перекрыто.
Находящихся на мосту и в зоне досмотра просят сохранять спокой-

ствие и следовать указаниям сотрудников транспортной безопасно-
сти.

Readovka
ВС РФ ночью отбили атаки 20 украинских БПЛА на Крым — Мино-

бороны России
Как уточнили в ведомстве, 14 беспилотников уничтожены средства-

ми ПВО, 6 подавлены средствами РЭБ. Пострадавших и разрушений 
нет.

XUA-фото войны
Кадры с густым дымом на Крымском мосту публикуют очевидцы. 

По официальным данным, движение транспорта закрыто.

Рой ТВ - Максим Калашников
И как дымзавесой защищаются от крылатых ракет? Ума не прило-

жу...

Олег Царёв
Дым на мосту — поставленная специальными службами дымовая 

завеса от визуальных датчиков ракет.

GREY ZONE
Сегодня с поздней ночи и до обеда украинская сторона провела ряд 

попыток атаковать Крымский мост, но на этот раз угрозу удалось пре-
дотвратить.

Так, например, с 01:30 до 03:15 было перекрыто движением по мо-

https://t.me/tsargradtv/53404
https://t.me/readovkanews/64113
https://t.me/XU_kraine/41778
https://t.me/roy_tv_mk/5234
https://t.me/olegtsarov/7693
https://t.me/grey_zone/19989
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сту в виду налёта БПЛА. Утром МО РФ заявит, что сбил 29 единиц БПЛА 
противника.

Позже, в районе 12:30 движение вновь было перекрыто, теперь уже 
в виду угрозы ракетной атаки, и как в дальнейшем заявит МО РФ, си-
лами ПВО были сбиты две ракеты от комплекса ПРО С-200, который 
переоборудован под стрельбу по наземным целям. В это же время пу-
стили дымовую завесу, опасаясь захода на атаку безэкипажных мор-
ских дронов.

К 14:15 движения было восстановлено, но уже к 14:40 снова пере-
крыто. Заявлено о сбитиии ещё одной украинской ракеты от С-200 в 
районе 15:00.

В свою очередь, МИД РФ заявил, что попытка Киева нанести удары 
по Крыму не останется без ответа.

МАРДАН
Доблестные русские зенитчики за сегодня дважды отразили атаку 

хохлов на Крымский мост. Это не считая уничтоженных накануне двух 
десятков беспилотников.

Наши войска ПВО - это просто сверхчеловеки. Люди из железа и ста-
ли. Гордимся!

Маргарита Симоньян
В день ВКС и ВВС России рейху надо устроить шоу с обстрелом Крым-

ского моста.
Можно увести мальчика из цирка, нельзя увести цирк из мальчика.
А нашей армии за отражение атак — спасибо и поклон!

Оκτагон.Крым
Несколько участников популярных крымских телеграм-чатов уже 

вызваны и будут вызываться в следственные органы для дачи объяс-
нений (изначально в статусе свидетелей) о публикации ими в публич-
ных чатах фото- и видеоматериалов и работе ПВО, координат его ме-
стоположения, а также работе технических и специальных средств за-
щиты Крымского моста.

В случае, если анализ их публичного общения подтвердит умыш-
ленность публикации, им может грозить изменение процессуального 
статуса и предъявления обвинений по статьям УК РФ вплоть до «изме-
на Родине» в форме публикации данных, несущих угрозу националь-
ной безопасности.

Русский инженер
Вот, сегодня только об этом писал. Необходимо как можно быстрее 

урегулировать законодательно ограничения, по такой съёмке. А то #че-
ховские_дебилы не угомонятся.

Для тех кто в танке, почему нельзя выкладывать, мол противник и 
без этого имеет подтверждение - да, противник разумеется исполь-

https://t.me/mardanaka/15682
https://t.me/margaritasimonyan/13180
https://t.me/octagon_crimea/8980
https://t.me/rusengineer/1432
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зует агентуру для фиксации. Но, они не везде могут оперативно про-
вести съёмки, могут попасться нашим спецслужбам, может не быть 
удачного момента, ракурса съёмки. Поэтому враги мониторят и соц-
сети, открытые источники. Точно так же, как и мы делаем. Потому что 
важно понимать, на сколько точное было попадание, на сколько кри-
тичен ущерб, получилось ли добиться нужного эффекта. Плюс исполь-
зование подобных видео в пропагандистских целях.

АДЕКВАТ Z
Я сейчас буду говорить предельно банальные вещи, которые после 

нескольких за день перехватов ракет, пущенных по Крымскому мосту, 
говорить надо, и громко, и много.

Снимать расположение сил ПВО или их пуски - помогать врагу. Сни-
мать любые другие военные объекты - помогать врагу. Снимать, куда 
прилетели ракеты или дроны, даже если это чистое поле - помогать 
врагу. Снимать любые оборонные работы - помогать врагу. Совершен-
но независимо от собственного мнения снимающего по этому вопро-
су.

В доказывании ничего из перечисленного не нуждается, это нужно 
просто услышать и просто принять к исполнению. Потому что когда не 
желающим услышать начнет прилетать по жопе, сначала показатель-
но, а потом и системно, аргумент «меня плохо убедили» работать не 
будет.

И есть ощущение, что час, когда это начнется, уже недалек.

Colonelcassad
Администрация Крыма инициирует ужесточение ответственности 

(уголовной) за выкладывание фото- и видеозаписей расположения и 
работы оборонных систем, средств ПВО, войсковых и стратегических 
объектов.

Лица, публикующие, распространяющие и передающие фото и ви-
деозаписи в публичных источниках, чатах, соцсетях будут привлекать-
ся к уголовной ответственности в максимально жёстком режиме

Олег Царёв
Долгое время писали, что Украина наносит удары по Крыму раке-

той украинской разработки Гром-2. Я первый написал, что нет ника-
ких украинских Гром-2, а есть переделанная советская ракета С-200.

Когда Украина бьет переделанными ракетами С-200, точность уда-
ра примерно сравнима с нашими ударами планирующими бомбами 
с наведением. У украинских ракет она даже хуже, поскольку рассто-
яние, на которое они бьют, больше, и скорость ракеты больше, чем у 
бомбы ФАБ-500. Вероятность попасть С-200 по цели небольшая, но, с 
другой стороны, всем тренировка, всем в плюс: одни отчитаются, что 
запустили ракеты в сторону Крымского моста, другие — что успешно 
их сбили. Будни войны.

https://t.me/politadequate/7821
https://t.me/politadequate/7821
https://t.me/boris_rozhin/94679
https://t.me/olegtsarov/7695
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ЖИВОВ Z
Очередную комбинированную атаку Крымского моста противник 

предпринял по среди бела дня во время проезда гражданских. Тер-
рористический режим Зеленского атакует критически важные объек-
ты на нашей территории, возможно с использованием дальнобойных 
ракет западного производства. Рано или поздно, помяните мое слово, 
это приведет к ответному удару ядерными Искандерами как по Укра-
ине, так и по всем вовлечённым странам. Когда долго смотришь в пу-
стоту, пустота начинает смотреть на тебя.

Это ещё не конец
Ещё одна атака на Крымский мост доказывает, что такие атаки за-

ложены Киевом как регулярные. Решение одно. 
Харьков снести нахер. Еще пацанов класть не хватало на его штурм. 

Одессу М. Хуснуллин тоже быстро отстроит, если что. Зачем жалеть 
этот русофобский край, непонятно. 

Ждем завтра под утро налет на Москву. Что тоже стало регулярным.

Юрий Баранчик
Только одно уточнение к тезисам коллег - не Харьков, город трудо-

вой доблести и славы, населенный преимущественно русским насе-
лением, и будущую часть  России (Украинский федеральный округ), а 
Львов, населенный рагулями и бандеровцами, будущую часть Поль-
ши. Пусть они восстанавливают, или пусть остаются развалины. Толь-
ко они будут на их территории.

Сладков +
КРЫМСКИЙ МОСТ — БОЛЕВАЯ ТОЧКА РОССИИ
И что делать? Искать. Искать болевую точку Украины, если мы за 

долгие годы не нашли или не хотели искать, или нашли, но не бьем по 
ней сознательно, жалея врага. 

В чем дело? Россия терпит. Это можно принять, если мы бессильны 
ответить так, чтоб враг сел на жопу. Или пока бессильны. Ну объявите 
четыре разных значимых чисто для Украины места, предупредите за 
сутки, чтоб мирных жителей оттуда обязательно эвакуировали, и ёб-
ните так, чтоб пыль осталась. 

Ну что за дела. Россия не того калибра держава, чтоб терпеть атаки 
на Крымский мост.

Николай Стариков
Англосаксы против флота России. История диверсий (Николай Ста-

риков)
В связи с участившими атаками беспилотниками наших кораблей, 

судов и портов в Чёрном море, хочу обратить ваше внимание ещё раз 
вот на что.

https://t.me/zhivoff/10446
https://t.me/nonetutto/499
https://t.me/barantchik/11614
https://t.me/Sladkov_plus/8333
https://t.me/nstarikovru/39456
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Это именно БРИТАНСКИЕ беспилотные дроны. У погрязшего в дол-
гах киевского режима нет ни технологий, ни средств на производство 
подобных устройств.

К тому же, подобные диверсии – это визитная карточка англосаксов 
на протяжении всей истории. Они до сих пор не могут простить нам 
Крымскую войну.

Скурлатов live
Переполненные пляжи Крыма свидетельствуют, что россияне игно-

рируют «комариные укусы» укро-ублюдков, обстреливающих иногда 
российский полуостров. Летний сезон проходит классно, толпы тури-
стов довольны. На фото сверху центральный пляж Судака, недалеко 
от которого служил срочную. Ностальгия. Украина будет свободной! И 
в составе РФ, разумеется. Кто мыслит иначе - подонок, которого надо 
заклеймить как врага русского народа.

ZERGULIO
Все последние сутки укронацисты пытались испортить России празд-

ник, День ВКС РФ. Тех самых ВКС, что нещадно дерут бандеровцев с 
первых дней СВО.

Массовый налет БПЛА на Крым, беспилотники на Москву, обстрел 
Крымского моста. И везде ноль целых, херц десятых результата. К ис-
ходу дня швайноперемога окончательно оформилась в зраду. Беспи-
лотники сбиты, ракеты тоже. Угас восторженный нахрюк в укропабли-
ках, не помогли даже мощные мемы с генералом-сиськой Будановым.

И теперь «небратья» из числа тех, что не успели сбежать в Польшу 
или Прибалтику, настороженно морщат пятачки, глядя в бескрайнее 
небо. Откуда обязательно прилетит ответка.

У нас сегодня праздник, хохлы, День ВКС РФ. Но отмечать его мы бу-
дем вместе. Всю ночь.

Мария Захарова
Крымский мост является объектом сугубо гражданской инфраструк-

туры, нападения на который недопустимы. Он подвергается таким ата-
кам с осени прошлого года. Они в том числе приводили к гибели мир-
ных граждан.

Таким образом, ВСУ, не способные, несмотря на массированную за-
падную помощь, изменить ситуацию на линии боевого соприкосно-
вения, пытаются с помощью недостойных террористических методов 
отыграться на гражданских объектах и мирных жителях.

Юрий Баранчик
ВКС России в пятницу 11 августа, похоже, впервые нанесли ракет-

ный удар по тоннелю в Закарпатье.
<...>
На украинских ресурсах появилась новость о попадании по граж-

https://t.me/skurlatovlive/11039
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51250
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5960
https://t.me/barantchik/11603
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данскому объекту в Прикарпатье. Telegram-канал «Сводки и Аналити-
ка СВО» пишет об ударе по тоннелю: «Подтверждается удар по тонне-
лю в Закарпатской области. Отработка «Кинжалом».

По словам эксперта Анатолия Матвийчука, ударом по тоннелю рос-
сийская армия перекрывает часть поставок на Украину из стран НАТО:

- Если это так, то это очень позитивная новость. Мы долгое время 
не наносили удар по этому объекту, так как считали эту инфраструкту-
ру гражданской, обеспечивающей жизнь страны. Но дело в том, что, 
согласно международным законам, гражданский объект, который ис-
пользуется в военных целях,  автоматически считается военным. 

Эти тоннели в Прикарпатье используют для переброски западной 
техники. И я полагаю, что мы нанесли удар с целью воспрепятствовать 
поставку из Польши и Румынии вооружения, чтобы прекратить нара-
щивание сил украинской армии.

Логика Маркова
Военная логика. Ситуация балансирует на грани перелома, причём 

и в ту и в другую сторону. 
1. Урожайное, это сейчас главное направление удара ВСУ. Старомай-

орское перед Урожайным полностью разрушено, но под ВСУ. ВСУ за-
шли уже на улицы Урожайного. Там дальше направление Мариуполь 
и Бердянск. Хотя и далеко.

2. Работино, тоже ВСУ зацепились. Там направление на Токмак, по-
том на Мелитополь.

3. Днепр в районе Херсона, продолжаются упорные попытки пре-
вратить два десятка бродящих ДРГ в плацдарм. 

4. Купянск. Армия России наступает, уже в 7 км от Купянска. Там на-
правление на Харьков. 

5. Если в итоге 3х месяцев наступления ВСУ вдруг окажется, что это 
армия России взяла Купянск, то это будет просто шок во всех столи-
цах НАТО и приведёт к большому изменению всей политики Запада в 
Украине. 

6. А если ВСУ выйдет где то к основной линии обороны армии Рос-
сии, то будут введены стратегические резервы и боевые действия во-
йдут в кульминацию.

7. На других направлениях, южнее Бахмута, в Авдеевке и в Марьин-
ке , бои тоже идут не прекращаясь.

Readovka
Усеянная воронками земля и выжженные лесопосадки — так сей-

час выглядит Запорожское направление
За два месяца активных боевых действий и нескончаемых «насту-

пов» ВСУ на Запорожском направлении местные поля превратились 
в настоящее кладбище артиллерийских снарядов. Сотни воронок от 
взрывов, сожженные практически дотла лесопосадки и разбитая во-
енная техника с оторванными башнями — именно так сейчас выгля-

https://t.me/logikamarkova/7769
https://t.me/readovkanews/64136
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дит один из самых горячих участков фронта.
Самое интересное, что можно заметить на кадрах, предоставлен-

ных Readovka, это не только дыры в земле, но и километры вырытых 
траншей, которые использовали ВСУ для скрытного передвижения от 
одного опорника до другого. Однако даже несмотря на подготовлен-
ные и более менее защищенные маршруты движения противнику так 
и не удалось достичь какого-то существенно успеха — что в поле, что в 
траншеях наши бойцы уничтожали и продолжают уничтожать безрас-
судных боевиков.

Батальон Восток
Противник дозрел до нашей мариупольской тактики: посылает ма-

лую группу, упирается в огневой контакт, оттягивается и наносит удар 
артиллерией по выявленной позиции. После этого заползает в очи-
щенный подвал... Такое возможно только при безнаказанной рабо-
те артиллерии - возвращаемся к вопросу о контрбатарейной борьбе. 
Если не изменить ситуацию - Урожайное можем потерять.

Батальон Восток
Противник нас переиграл - Урожайное мы теряем. Несколько дней 

мы выдерживали его натиск, но где-то произошёл сбой. Ещё мы от-
биваемся, но положение дел не в нашу пользу. Противник сегодня 
уже попытался водрузить флаг на сельсовете, но одна броня подорва-
лась, по остальным отработала артиллерия и они оттянулись, - но это 
вопрос времени. И хоть и большой ценой для противника обойдётся 
взятие этого посёлка - его утрата после такого героического сопротив-
ления для нас болезненна. Не утешает, но слегка примиряет с ситуа-
цией то, что если каждый посёлок он будет брать так, как Урожайное - 
он скоро закончится. Надеемся, что мы как-то извернёмся и отбросим 
противника - но приходится быть реалистами.

Роман Сапоньков
По Урожайному надо быть готовыми к плохим новостям.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Плохие новости с Запорожского фронта.
Урожайное полностью уничтожено и фактически становится на дан-

ный момент серой зоной как Пятихатки.

Тринадцатый.
Урожайное успешно проебали, как и Старомайорское. 
Ну в целом это было ожидаемо, за то командующего 58-ой армией, 

генерала Попова, сняли с должности и сослали в Сирию. Мне одно не 
ясно, как этим журнашлюхам с перекаченным от ботокса ебалом, уда-
ется после, так мастерски оправдываться? Просто как? Где сука ваша 
совесть?

https://t.me/batalyon_vostok/120
https://t.me/batalyon_vostok/121
https://t.me/RSaponkov/5730
https://t.me/notes_veterans/11495
https://t.me/putnik1lv/4585
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Роман Сапоньков
По Урожайному, вот мой пост от 31 июля.
Тогда в СМИ шли победные реляции об удержании Старомайорско-

го. Я это назвал построением параллельной вселенной. По факту уже 
тогда сложился кризис обороны Урожайного и 12 дней его держали 
на героизме и морально-волевых наших парней.

В глобальном плане потеря Урожайного не даёт противнику пере-
веса. Мясные атаки с выгрызанием одного села имеют своей целью 
сточить наши резервы и после реализовать сценарий Харьковского на-
правления осенью 2022 года.

Военный осведомитель
Сегодня был оставлен посёлок Урожайное на Южнодонецком на-

правлении.
Последние недели упорное сопротивление ВСУ там оказывали бой-

цы ОБТФ «Каскад» и 40-й бригады морской пехоты. Штурмовые груп-
пы 40-й бригады неоднократно переходили в контратаку и выбива-
ли противника из Урожайного. Практически каждый морпех, который 
участвовал в боях был ранен. 

Проблема в удержании села по большей части связана с отсутствием 
желания оборонять его со стороны 36 армии. Танковые подразделения 
37 бригады отказывались поддерживать пехоту в боях за Урожайное, 
мотивируя это тем, что танки, якобы, уничтожаются сразу после заез-
да на огневую позицию. Пехота бригады отступила из всех лесополос 
восточнее Урожайного ещё 10 числа. Аргументировано это было тем, 
что у них больше нет личного состава для ведения боевых действий. 
На деле же половина бригады занята распитием алкоголя в тылу, а 
офицеры не способны привести их в чувство. Но по какой-то причине 
37-ю бригаду продолжают кидать на важнейшие участки фронта, ко-
торые они успешно и оставляют противнику. 

Вероятно за Урожайное они вновь получат приличное количество 
наград, как это было, после боев за Новодонецкое. А вот штурмови-
кам морпехов из “Шторм Z”, которые добровольно подписали кон-
тракты и не отдают без боя ни пяди земли награды не положены.

Colonelcassad
3 августа силами РЭБ в районе н.п.Днепропрудное был перехвачен 

БпЛА самолётного типа кустарного производства ( почтовик), который 
произвёл самопроизвольный сброс двух контейнеров( один с ВВ, дру-
гой с 30-ю пакетами белого порошка, который был отправлен на хи-
мические исследования).

По результатам проведённого химического анализа – Ботулотоксин 
( органический яд, токсин), который при попадании в пищеваритель-
ную систему организма вызывает тяжёлое токсическое поражение – 
ботулизм. Воздействует на нервную систему, вызывает нарушения в 
работе черепных нервов, скелетной мускулатуры, нервных центров 

https://t.me/RSaponkov/5731
https://t.me/RSaponkov/5673
https://t.me/milinfolive/104972
https://t.me/boris_rozhin/94682
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сердца. Синдромы – нарушение дыхания, мышечная слабость, повы-
шение давления, рвота, широкие зрачки. Смерть наступает от гипок-
сии вызванной асфиксией дыхательных путей, параличом дыхатель-
ной мускулатуры и сердечной мышцы.

Русский тарантасъ
Хим.оружие на Запорожском направлении. Вернулся из окрестно-

стей Работного/Орехова. Слишком много людей обсуждают эту тему - 
если не видели, то как минимум нюхали. Обсуждал с ребятами. Пред-
положил, что это хлорацетофенон - сильнейшая слезогонка, которую 
немцы применяли на Восточном фронте в минометных минах, «бленд-
корпергранатен» и в такой расфасовке, как литровые глиняные кувши-
ны, сделанные на том же заводе, где всегда разливали «Рижский баль-
зам». Развесным хлорацетофеноном предписывалось обрабатывать 
заграждения и подлесок в местах вероятного наступления противни-
ка. Я, кстати, эту отраву нюхал и  кроме слез, соплей и сбитого дыха-
ния, начинает крутить живот - такое, извините, предпоносное состоя-
ние со страшной резью. Потеря сознания - легко, опять же на опыте.
Помогает только молоко в глаза и свежий воздух, водой не вымывает-
ся. Непонятно со свечением, предположу, что отрава так реагирует на 
LED-фонари, например. 

К сожалению, при нынешней диспозиции под Работино, отрава мо-
жет дать противнику некий выигрыш.

«Черный полковник» В.Алкснис
Неужели наконец принято решение возобновить ядерные испыта-

ния на Новой Земле? Я крайне редко поддерживаю решения Кремля. 
Но в данном случае я обеими руками «За».

Напомню, что в условиях массированных поставок США и их союз-
никами Украине все новых и новых видов вооружений я неоднократ-
но предлагал осуществить выход России из договора о запрещении 
ядерных испытаний и их возобновлении на Новой Земле с целью по-
казать нашим «заклятым партнерам», что не стоит испытывать реши-
мость ядерной сверхдержавы, коей и сегодня является Россия. Напом-
ню суть моего предложения: вначале провести несколько подземных 
ядерных взрывов. Если не подействовало - серию наземных. Если не 
подействовало затем воздушных.Затем космических. И завершить это 
подводным испытательным взрывом малой мощности порядка 5-10 
килотонн в акватории Черного моря в 100-150 км от побережья Укра-
ины.

ZERGULIO
В европейских странах продолжает кучковаться беглая вырусь, и с 

каждым днем их злоба и ненависть к России растет.
Судите сами, уехав в феврале 2022 года они рассчитывали, что Рос-

сия, раздавленная экономическими санкциями и военной силой НАТО, 
капитулирует. В Кремль поставят недотыкомку вроде Навального, по-

https://t.me/DmitriySteshin/8670
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сле чего можно торжественно возвращаться и сладостно присосаться 
к государственному бюджету. Поливать Россию и русских помоями за 
огромные деньги, как это было с 90-х.

Но спустя полтора года, сидя в съемных углах, проедая запасы сыт-
ных либеральных лет, вся эта плесень осознает, что Россия - держится. 
А вне России - они никому не нужны, мусора и своего хватает. И даже 
грузинский массажист все реже приглашает беглого бородатого бор-
ца с режимом на секс, его ведь потом ужином кормить придется.

Особо примечателен пример олигархов Фридмана и Авена. 
Обобранные, униженные и оплеванные, они снова в санкционных 

списках. В дружной и демократической европейской камере ЛГБТ-ре-
жима они уже полтора года сидят дальше всех от окна.

Roma traditoribus non premia - Рим предателям не платит.

Рамзай
С курсом рубля ситуация действительно критически важная! 
Когда Россия на международном уровне призывает к отказу от дол-

лара и переводит на рубли межгосударственные расчеты за россий-
ские товары и сырье, когда у России нет острого дефицита бюджета, 
который необходимо латать продажей валютной выручки, когда граж-
дане страны начали верить в собственную валюту и стали уходить от 
доллара и евро, последовал удар в спину от недобитой пятой колон-
ны, засевшей  ЦБ и Минэкономике...

За курс рубля у нас не отвечает никто! А то, что в наше тяжелое вре-
мя мы далеко не во всех отраслях справились с импортозамещением 
и только выстроили поставки параллельного импорта, а это во мно-
гом комплектующие для оборонки - за это есть ответственные? - Так 
вот пусть они и зададут вопрос - Почему они, спустя год, должны пла-
тить на 67% !!! больше за тот же самый товар?!

За год курс с 60 в плотную приблизился к 100 рублям за 1 доллар!

Политджойстик/Politjoystic
Доллар - 100 рублей. Красиво. Неприятно, но красиво. 

Скурлатов live
Доллар 100 рублей. 
Здесь и комментировать особо нечего. Рынка в стране нет. Соотно-

шение валют регулируются ЦБ и Минфином, для которых в данный 
момент важно отчитаться перед Путиным «цифирьками», якобы до-
казывающими рост ВВП, зарплат и в целом экономики страны. 

Цирк без оглядки на мнения аналитиков - новая стадия морального 
падения либералов правительства РФ.

Побочным эффектом подобных манипуляций с рублём будет недо-
ступность кредитов для предприятий и граждан с дальнейшим унич-
тожением малого предпринимательства, инфляция, рост процентов 
по кредитам. 

https://t.me/ramzayiegokomanda/3953
https://t.me/politjoystic/33745
https://t.me/skurlatovlive/11041
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Но Наебуллина «слезам не верит», как и ВСЕ другие чиновники. 
Так что, простым гражданам надо затягивать «пояса», но не по при-

чине международных санкций, которые не оказывают никакого за-
метного влияния на экономику простого человека по причине отстра-
ненности основных доходов-расходов крупного денежного оборота от 
«социалки».

BRIEF
ФАС России начала проверку обоснованности роста цен на кури-

цу и свинину у крупных производителей. О проверке на совещании в 
Минсельхозе 10 августа сообщила начальник управления контроля аг-
ропромышленного комплекса ФАС Анна Мирочиненко, пишет РБК со 
ссылкой на двух участников мероприятия. По словам одного из них, 
Мирочиненко отметила, что вопрос о ценах на курятину и свинину 
обсуждается внутри антимонопольной службы. По итогам совещания 
регулятор направил запрос группе «Черкизово» и «двум другим круп-
ным участникам рынка», потребовав предоставить данные о себесто-
имости и оптово-отпускных ценах на продукцию, а также обоснова-
ние причин их повышения. На фоне девальвации рубля Минпромторг 
обязал торговые сети сообщать о каждом случае резкого повышения 
цен со стороны производителей. Также ведомство сообщило, что ре-
гиональные торговые сети вслед за федеральными присоединятся к 
системе добровольного ограничения наценки на социально значимые 
товары. 

Логика Маркова
«Бунт банкиров», так называют обращение Ассоциации российских 

банков к Центробанку, где они просят объяснить, как будет функцио-
нировать цифровой рубль и как будет работать его инфраструктура. 
Потому что не понятно.

Теперь рубль будет в трёх формах. Наличный, безналичный и циф-
ровой.

Отличие безналичного и цифрового в том, что цифровой будет толь-
ко на специальной платформе и в специальных кошельках это плат-
формы. И пока к это платформе допущены только 15 банков. Будут 
пробовать.

Я объясняю банкирам и вам, читатели.
1. Сначала цифровой рубль ничем не будет отличаться от безналич-

ного.
2. Потом появятся окрашенные цифровые рубли. То есть те, кото-

рые можно потратить только на что то. Например, только на продо-
вольствие можно будет потратить дотации бедным.

3. Потом появятся временные цифровые рубли, они будут возвра-
щаться автоматически в бюджет, если не потрачены. Это будут напри-
мер бюджетные деньги.

4. Свобода перевода будет ограничена. Как сейчас обналичивание 
уже частично преступление, так и в будущем перевод цифрового ру-

https://t.me/rusbrief/144722
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бля в безналичный будет частично преступление. 
5. Цифровые рубли будет очень легко отобрать.
6.  Вот это будет точно. А потом еще что то придумают. Главное - счи-

тается, что с цифровыми валютами бизнес и граждане будут под плот-
ным контролем государства.

7. Поэтому те, кто боится, говорят,  что это будет «цифровой концла-
герь». 

8. А оптимисты говорят, что это будет новый прекрасный прозрач-
ный мир.

GREY ZONE
12 августа 2000 года Россия пережила самую крупную и тяжёлую 

в своей истории катастрофу на морском флоте – гибель экипажа АПЛ 
К-141 «Курск» в результате взрыва на борту из-за нарушений техники 
обращения с вооружением, по другой версии в результате столкнове-
ния и торпедирования иностранной подводной лодкой в Баренцевом 
море.

95 из 118 человек, находившихся на борту «Курска», погибли в ре-
зультате взрывов. Взрывная волна уничтожила носовую часть лодки 
вплоть до реакторных отсеков — 5 и 5-бис. Но находившиеся в 6-м, 
7-м и 8-м отсеках члены экипажа «Курска» выжили. Всего — 23 чело-
века. Они приняли решение перейти в 9-й отсек, так называемый «от-
сек живучести», забрали с собой еду и воду, индивидуальные средства 
спасения и средства регенерации воздуха, загерметизировали пере-
борку между 8-м и 9-м отсеками, чтобы уменьшить поступление воды. 
Они сделали всё, чтобы прожить на затонувшем «Курске» как можно 
дольше в ожидании спасения, где и было написаны известняк всеми 
миру последние строки капитана Колесникова.

Но, к сожалению, в конечном результате все 118 моряков навечно 
ушли в море…

Дмитрий Конаныхин
20 лет назад каждый день, каждый август мы встречали в трево-

ге. 20 лет назад террор захлёстывал наши города. 20 лет назад погиб 
один из лучших наших крейсеров «Курск».

Мы чувствовали себя в могиле. Нет, не поодиночке, мы выживали, 
но погибали как народ. Сжавшийся на дне могилы.

Я прекрасно помню, как мне говорили мои украинцы: «Ну как вы 
живёте? У вас война, у вас беда за бедой. А как мы? То-то же».

И они радовались, что Украина не Россия.
И в те дни взрывающихся подземных переходов в Москве, завыва-

ющей ненависти ко всему русскому от жируюших уникальных журна-
листских коллективов, довольного ржанья наших вероятных партнё-
ров в ответ на жуткие в своей простоте слова «Она утонула» — вы пред-
ставляете, что такое — знать правду — правду о том, кто финансиру-
ет бесчисленных шпионов, террористов, предателей, правду о делах 

https://t.me/grey_zone/19998
https://t.me/grishkafilippov/14976
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в оборонке, армии, флоте, РВСН, о том, как в ужасе спиваются, веша-
ются, захлёбываются в бандитизме рабочие посёлки вокруг заводов, 
фабрик, комбинатов, разорванных залоговыми аукционами, как раз-
валивается всё, как из страны бегут люди — и тебя спрашивают, тоже 
зная правду, издеваясь и глумясь, ожидая, что ты захнычешь, времен-
щик, никто, полковник, игрушка олигархов, — а ты отвечаешь с улыб-
кой лиговской шпаны «Она утонула»?

Через год уверенные в себе шайтаны атакуют Ханкалу и Гудермес, а 
украинцы собьют «Ту-154» над Чёрным морем, и автор лозунга «Укра-
ина не Россия» пренебрежительно хмыкнет «Не надо делать из этого 
трагедию».

Через два года будет захват заложников на Дубровке — и весь мир 
увидит, как русские офицеры совершают невозможное.

Через три года «красавец с благородными генами», пачками ску-
павший депутатов Государственной Думы, отправится шить варежки.

Через четыре года рыжебородый пацан в спортивном костюме бу-
дет плакать в кремлёвском кабинете — и весь Кавказ увидит, где кав-
казцев считают родными.

До мюнхенской речи ещё 7 лет, до Грузии 8 лет.
«Курск» был поднят в августе 2001-го. Мы не могли его не поднять. 

Мы вместе с нашим родным «Курском» поднимались из могилы, все 
вместе, как народ.

Помни «Курск».

ЖИВОВ Z
Внезапно на Авито стали появляться приборы двойного назначе-

ния, которые я и другие волонтеры передаем в армию. Большинство 
из них не предназначены для продажи, их нельзя найти на рынке. Мы 
обязательно будем выяснять кто пытается перепродавать волонтер-
скую помощь. Эти подразделения и люди будут опубличены как вра-
ги, подонки и хохлы и на этом их карьера закончится. Трижды поду-
майте, прежде чем попытаться заработать на солдатских жизнях.

Николай Стариков
Тут главный архитектор Москвы Сергей Кузнецов высказался и успо-

коил тех, кто начал беспокоиться.
Он уверен , что небоскребы не обрушатся, даже если в них врежет-

ся  самолет. 
«Не обрушится даже «Евразия» со стальным каркасом. У высотных 

зданий могут быть другие риски — пожар, например. Столкновение 
с самолетом может вызвать пожар. Если отбросить всю конспироло-
гию в деле 11 сентября, то, наверно, можно себе представить, что по-
жар стал причиной обрушения, а не удар самолета», — заметил Сер-
гей Кузнецов.

Склонен полностью  с ним, с главным архитектором Москвы, согла-
ситься.

https://t.me/zhivoff/10442
https://t.me/nstarikovru/39454
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Потому, что причиной обрушения двух небоскребов в Нью- Йорке 
стало вовсе не попадание в них двух самолётов.

И даже не пожар. Небоскребы в Нью-Йорке рухнули и сложились 
по причине того, что в них заранее была заложена взрывчатка. И ее 
подорвали в нужный момент.

Это называется направленным взрывом и используется для сноса 
зданий. В этом нет никакой «конспирологии».

Но тут главное не все вышесказанное. Главное другое - непонима-
ние до сих пор значительной частью нашего народа и в первую оче-
редь элиты, с кем мы имеем дело. С каким врагом боремся, на, что он 
способен.

Давно пора отказаться от лживой версии событий в США, которую 
придумали глобалисты. Это же такая же ложь, как и враньё про Бучу, 
Запорожскую АЭС и Каховскую ГЭС. 

Скоро будет очередная годовщина событий 11 сентября 2001 года в 
США. И я даже помню фильмы и программы, которые показывали у 
нас в этот день. Где была вся правда, все нестыковки лживой амери-
канской официальной версии.

А потом опять началось «информационное перемирие», решили 
не беспокоить партнёров правдой. 

Пришло время рассказать, как всё было и расставить точки над «i». 
А то, вот главный архитектор Москвы, почему- то верит в «страшный 
пожар» от попадания самолётов в башни - близнецы. При этом, когда 
речь идёт о нашей столице он прекрасно понимает, что пожар может 
быть, но такого пожара, чтобы небоскребы складывались, как карточ-
ный домик, не может быть в природе.

Идёт информационная война на уничтожение, а мы до сих пор по 
непонятным причинам стесняется говорить о преступлениях наших 
врагов. Этих преступлений масса, вокруг них они  наплели целое море 
лжи.

Правда должна стать нашим оружием. Правду говорить легко и при-
ятно.

Политджойстик/Politjoystic
Сергей Кузнецов (главный архитектор Москвы): небоскребы Мо-

сква-Сити не обрушатся даже если в них врежется самолет.
…
Молодец. Какой самолет? Угнанный из Внуково или прилетевший 

из Минвод? Ей богу, спросите его кто ему написал текст.

Образ будущего
Важно понимать не только то, кто написал ему текст, но и чей чело-

век главный архитектор Москвы Кузнецов, через которого проходит 
огромный поток капитала. 

Если это была отсебятина с долей рекламы технологий строитель-
ного лобби под крылом Марата Хуснуллина, это одно. Если это некий 

https://t.me/politjoystic/33749
https://t.me/obrazbuduschego2/15044
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тайный месседж от того же Хуснуллина, чей по факту человек Кузне-
цов - надо порыться в тайнах, что хотели сказать.

Или это просто дичь не по рангу - то действительно ждем кадровых 
решений. 

Это ещё не конец
Заявление главного архитектора Москвы С. Кузнецова о том, что 

«башни Москва-Сити выдержат удар самолета», сегодня потрясало 
воображение многих работников дипломатического корпуса и спец-
служб по обе стороны океана. 

Причем не только ценителей постмодерна: сабж, нарисовав в вооб-
ражении картинку теракта, как бы воспроизвел этот теракт в публич-
ной плоскости.

Как рассказывает источник, имеющий контакты по линии Совбеза 
с Вашингтоном, оттуда пришел вопрос. Что это было? У вас что, угро-
за повторения 11.09, но в Москве? Вы кого-то уже подозреваете? Нет? 
Тогда почему человек ещё не уволен? Мы бы уволили через час и за-
ставили унизительно публично извиняться. 

Одно ясно, что в понедельник будет реакция Кремля. Все в Сочи, 
там не до этого. А к понедельнику возмутятся и публично/непублично 
накажут. Если что-то не перекроет это событие.

Захар Прилепин
Начав СВО (а на самом деле переустройство мира) в 2022, мы за-

скочили в последний вагон возможностей. 
Сейчас мы имеем огромные шансы. 
Спустя 10 лет не имели бы ни одного.

Объясняет Readovka
Имперское прошлое: русские не должны просить прощения за «ко-

лониализм»
В России решили написать новый учебник истории. Важное ново-

введение, которого стоит ждать, — это изменение определения слова 
«империя». Что конкретно получится — загадка. Намёки от авторов ту-
манны: будет то ли покаяние перед соседями за «российский колони-
ализм», то ли, наоборот — от самоуничижения намерены избавиться 
самым решительным образом.

Про отличия западных колониальных империй и России вроде бы 
знают все. Чёткое деление на «сосущую жизненные соки» метропо-
лию и эксплуатируемые заморские территории — у них. Вековое со-
седство и гармоничное развитие — у нас. Про это мы в курсе. 

А вот что Российская империя и СССР — это два разных, в чём-то 
даже противоположных проекта, известно немногим. 

И дело вовсе не в противопоставлении царя генсеку, а православия 
коммунизму. Здесь как раз противоречий нет: одни сакральные фигу-
ры и вера заменили другие. Дело в другом.

https://t.me/nonetutto/503
https://t.me/zakharprilepin/19193
https://t.me/readovkaru/4005
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Если Российская империя без пяти минут была почти русским наци-
ональным государством, то СССР пошёл по опасному пути. Развитие 
национальных окраин проводилось в ущерб союзному центру, а инте-
ресы русских в республиках учитывались в последнюю очередь. Вла-
сти проводили выравнивание уровня жизни, обедняя центр и обога-
щая периферию. РСФСР производила больше всех, а потребляла мень-
ше всех. Пустые полки в магазинах — спросите у родителей про них. А 
вот в Вильнюсе или Тбилиси такого не было.

Всё это получило название «позитивной дискриминации». Приду-
мали её мы. Американская глобалистская повесточка, в которой бе-
лые заменены чернокожими, сторонники традиционных отношений 
— секс-меньшинствами, а женственные дамы — мужеподобными фе-
министками, — это лишь калька с советского образца. 

Русские никого никогда не угнетали. Русские никого никогда не экс-
плуатировали. А если угнетение и эксплуатация и происходили, то стра-
дали от них в первую очередь русские.

Нам не перед кем извиняться и не о чем жалеть. Российская Импе-
рия — это Империя здорового человека.

BRIEF
Из современных российских политиков в новом учебнике по исто-

рии нашлось место только для Путина, Медведева, Володина и Собя-
нина. Ну и еще Мединского (на обложке). Ни Зюганова, ни покойного 
Жириновского. Даже Мишустина вниманием обошли. Не говоря уже 
про Навального.

историк-алкоголик
Проблема учебника истории Мединского в том, что Мединский не 

историк в полном смысле этого слова, он увлекается историей, любит 
её, но на историка не учился и в полной мере этой дисциплиной не 
владеет.

Для того, чтобы понять, кто такой Мединский и какие цели он пре-
следовал, сочиняя свой учебник, нужно посмотреть на его професси-
ональное становление после окончания МГИМО. И тогда все станет 
просто, первая серьёзная работа в 90% определяет дальнейшую ме-
таспециализацию человека.

Владимир Ростиславович не историк, и не журналист, как написано 
у него в дипломе, не политолог, хотя защитил диссертацию по полито-
логии и даже не чиновник, а бизнесмен, при чем рекламщик.

И тогда всё встаёт на свои места. Перед нами не учебник, который 
должен дать школьникам связное и объективное представление об 
отечественной истории, а бизнес-проект Мединского, издание тира-
жом миллионов на 10.

И покупатель у этого учебника один - государство, и конкурсная ко-
миссия состоит всего из одного человека. Поэтому текст преследовал 
не образовательные цели, а цель понравиться ровно одному вот это-
му человеку

https://t.me/rusbrief/144857
https://t.me/istrkalkglk/4612


ОГЛАВЛЕНИЕ 943ДВЕНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сыны Монархии
Badcomedian стремительно прошел путь от талантливого киносати-

рика до русофобствующего пидораса.
Начинал Баженов за здравие с уморительной критики действитель-

но плохих российских фильмов, клоунов, вроде «актера» Александра 
Невского-Курицына и положительных отзывов на качественное кино, 
как фильмы Юрия Быкова или Алексея Балабанова.

Этим он и набрал себе многомиллионную аудиторию, став, пожа-
луй, главным кинокритиком Рунета.

Однако, став известным блогером, Баженов не устоял перед соблаз-
ном начать высказываться на общественно-политические темы и ока-
залось, что сам он является банальным леваком. Причём именно «но-
вым левым» в западном понимании, с антиимперскостью и антицер-
ковностью. Не случайно общественно-политические высказывания 
Бэдкомедиана хвалили российские ЛОМы новых левых, Кагарлицкий 
и Максуд Шевченко.

«Левачество» Баженова закономерно привело его к русофобии. В 
начале СВО он еще пытался занять позицию над схваткой, критикуя 
одновременно российскую и украинскую пропаганду, отсылая деньги 
беженцам в России и на Украине.

Однако сегодня маски были окончательно сброшены. Под видом 
критики действительно спорного и слабого фильма Мединского «Ма-
рия, спасти Москву», основанного на мифологии секты «православ-
ных» сталинистов, Бэдкомедиан де факто льёт потоки грязи на Право-
славие, Россию и русский патриотизм. Уже в самом начале фильма он 
сам транслирует на свою аудиторию левацкий миф, о том, что выда-
ющийся русский философ Иван Ильин, якобы был нацистом. Я уже не 
раз по фактам развенчивал этот бред краснопузых на своем канале.

Хитрожопый Бэдкомедиан через параллели со Второй Мировой во-
йной, завуалированно критикует СВО, а через критику фильма Медин-
ского, накидывает дерьма на русских патриотов и на нашу Веру. И, судя 
по комментам к видео, все этот его посыл четко считывают.

По сути, мы получили второго Дудя. Тот тоже начинал как неплохой 
интервьюер и репортёр, а закончил кондовым либеральным пропа-
гандистом. Бэдкомедиан накачал себе медийные мускулы неплохими 
обзорами про кино, а превратился в русофобствующего кликушу-ле-
вака.

Смело можно ставить около его имени пометку: Пидорас.

ZERGULIO
Станция «Луна-25» провела первую коррекцию траектории пере-

лета к спутнику Земли. Двигательная установка станции включилась в 
16:00 мск и проработала 46 секунд.

В это время на Украине запускают беспилотники в сторону Москвы 
«лишь бы долетело».

https://t.me/SonOfMonarchy/11194
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51252
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Невольно вспомнилась старая история из сети:
Первый раз я понял, что Украина – не Россия, в 20 часов 10 минут 

19 августа 2005 года. Лежа на диване перед телевизором и лениво пе-
реключая каналы, случайно попал на РТР. А там на аэродроме прези-
дент Путин в стратосферном костюме поднимается в кабину бомбар-
дировщика ТУ-160 «Белый лебедь», занимает место второго пилота, и 
огромная красивейшая машина взмывает в небесную синеву. Будучи 
еще под впечатлением, переключаю канал и попадаю на УТ-1. А там 
на Сорочинской ярмарке президент Ющенко в вышиванке старатель-
но дует в глиняную свистульку.
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ТРИНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Новости с фронта,
• Странный случай майора Томова,
• Ни про какие переговоры речи быть не может,
• Досмотр иностранного судна в нейтральных водах,
• Водите хороводы, спасайте Россию,
• Новые сказки и новый учебник истории,
• Ущемленное положение русских в собственной стране,
• Что делать с мигрантами и кто здесь фашист

Национальный Z Курс
1. МИД РФ подтверждает: российские стратегические ядерные силы 

не имеют полётных заданий.
2. Вопрос о нацеливании носит не юридический, а политический ха-

рактер, то есть — это вопрос власти и возможностей высшего руковод-
ства и, прежде всего, Президента Владимира Путина. Соответственно, 
эти возможности зависят от активной поддержки народа России.

3. По мнению МИД, Россия предпринимает все необходимые меры 
для обеспечения национальной безопасности. По нашему мнению, 
таких мер явно не достаточно.

4. Сам по себе характер заявления МИД РФ говорит о поднятии это-
го вопроса на самом высоком международном уровне.

5. Спасибо всем, кто принимал участие в этом важнейшем вопросе. 
Мы продолжим достижение поставленных целей. Вопрос о нацелива-
нии нашего ЯО — это вопрос нашего выживания. 

Александр Ходаковский
Правильно сказал Теплинский - в обороне победы не одержишь. Но 

мы щедро израсходовали свой ресурс в первой фазе СВО, и чтобы на-
копить и подготовить новый - нам нужна была пауза. А кому-то нужен 
был результат, и в атаку бросались сырые резервы. Результата вопре-
ки ожиданиям -  но вполне закономерно - не наступало, к тому же та-
кой подход не позволял сформировать потенциал, способный на ре-
шение серьёзных задач. Сама собой назревала ситуация, когда нам 
просто необходимо было уйти в глухую эшелонированную оборону,  
временно отдав инициативу в руки противника, чтобы выиграть вре-
мя и параллельно изматывать его силы. 

Каждый день в армию прибывает пополнение, заводы выпускают 
новую технику и вооружение - идёт восполнение потерь. Да, расход в 
первые месяцы был колоссальным. Про некоторых командующих го-
ворили, что они калибры пускали, как из рогатки.... Сейчас такой прак-
тики больше нет. Сейчас  положение дел медленно, но уверенно скло-
няется в нашу пользу. Противник рассчитывал, что мы начнём отсту-
пать, как отступали на Харьковщине и Херсонщине, но мы уперлись, и 

https://t.me/nationkurs/27140
https://t.me/aleksandr_skif/2842
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он не смог прорвать нашу оборону сходу, завязнув в своём ползучем 
наступлении. Сейчас он впадает в пока ещё лёгкую панику, и малыми 
победами пытается поднять дух армии и общества, но математика - 
наука точная и непредвзятая.

Военкор Котенок
Главный вопрос, который в большинстве своем косвенно поднима-

ют специалисты: Каким образом одержать победу, выполнив задачи 
СВО, отсиживаясь в обороне?

Понятно, что противника, который прёт с маниакальным упорством 
и несет страшные потери, изматываем в обороне. Но наши потери так-
же, мягко говоря, немалые. В воюющих соединениях и частях - боль-
шой некомплект. 

Вопрос - кем заполнять бреши? Ведь нужны подготовленные кадры, 
умеюшие воевать: и обороняться, и наступать, обслуживать сложней-
шую технику. Как никогда необходимо функционирование системы то-
тальной подготовки мобрезерва. Не только зазывание добровольцев 
«длинным рублем» по стране, но переход общества в целом на воен-
ные рельсы.

Мы видим, ощущаем это? Через полтора года СВО мы мобилизи-
ровали общество и донесли всем - от мала до велика - цели и задачи 
в этой затянувшейся войне? Увы, зачастую ответов на эти прямые жи-
вотрепещущие вопросы на поверхности найти не удается.

И самое главное - в чем наша идеология? С чем идти в бой? Чем мо-
тивировать бойцов? Задачей, как и прежде, продавать ресурсы запа-
ду, нанимая за миллионы бразильцев в «Зенит»? Битвой за всё хоро-
щее против всего плохого?

Как победить в обороне при отсутствии внятной идеологии, прежде 
всего, у русского государствообращующего народа?

Донецкий стрингер
Урожайное снова полностью наше

Повёрнутые на Z войне
По Урожайному. 
Под духами только часть села. 
Ну как села. Несколько десятков фундаментов. 
Работа по хохлу ведется 24/7. 
Контрнахрюковцы окончательно решили не считаться с потерями. 

Взяв за два месяца три с половиной деревни, теоретическое взятие 
Урожайного подаваться будет как лютая перемога. 

Парни на переднем крае, вы Мужчины. 
Стараемся вас поддержать из всех сил. Арте и танкистам тоже от-

дельное спасибо. Работу наблюдаем постоянно.

https://t.me/voenkorKotenok/49796
https://t.me/stringer_donetsk/8260
https://t.me/voenacher/50231
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Герман Садулаев
А тем временем у хохла уже два плацдарма на левом берегу: Анто-

новский мост и Казачьи Лагеря.

ЖИВОВ Z
По Казачьим лагерям
Несмотря на проблемы, которые возникли там у наших парней, ни-

какой катастрофы в этом районе нет. Туда даже умудряются заезжать 
невооруженные военные волонтеры (хотя им там сейчас делать ре-
ально нечего). 

Противник немного нашумел, добился незначительных успехов в 
боях местного значения. Надо отдать должное их готовности идти на 
риск, заходить за ноль.

Однако, между успехом группы спецназа и созданием плацдарма 
для переброски крупных сил огромная пропасть. Можно зацепиться 
за какое-то село и закинуть туда людей. Это не плацдарм. Это гемор-
рой.

И хороший повод всем похайповать.
Наши парни на других направлениях тоже ходят глубоко за ноль и 

устраивают там годный раскардаш для противника. Но по известным 
причинам, действия спецназа у нас всегда без камер и освещения. 

Сейчас к Казачьим лагерям стянули серьезных злых парней с боль-
шим пушками. Они медленно но верно превращают Украинский пла-
цдарм в погост. 

В остальном, как я писал уже десятки раз, везде где мы застреваем 
на статичной линии обороны, противник за счет преимущества в раз-
ведке, технике и дальности выстрела начинает создавать нам пробле-
мы. 

Взрослые дяди в таких случаях берут в руки 300 мм РСЗО и авиа-
цию, и обнуляют противника под корень.

И да, если бы у парней были нормальные бронекатера с орудием 
типа С-60, никаких высадок хохол бы сделать не смог. Вопросы к тем, 
кто полтора года валял дурака по дооснащению армии плавсредствам.

GREY ZONE
8 августа 2023 года диверсионные группы противника в численно-

сти до 40 человек совершили перемещение с правого берега Днепра 
десантировав его на противоположный, левый берег, с использова-
нием 7 тихоходных моторных лодок, создав плацдарм в районе насе-
лённого пункта Казачьи Лагеря, что в Херсонской области.

Конечно же, буквально сразу начали сначала опровергать случив-
шееся. А потом, методичка сменилась и все 7 лодок противника были 
потоплены заявлением разных журнашлюх и военкур. Но просто пото-
пить на словах мало. По дальнейшим заявлениям, противник пустил-
ся в панике вплавь, а тех, кто смог доплыть до правого берега, добили 
с артиллерии. Прям как под Днепрянами при налёте СпН ГУР, где по-

https://t.me/germansadulaev/1715
https://t.me/zhivoff/10454
https://t.me/grey_zone/20005


ОГЛАВЛЕНИЕ 948ТРИНАДЦАТОЕ АВГУСТА

топили несуществующие БМП ВСУ и с плацдармом под Антоновским 
мостом на Дачах.

p.s. никогда не верьте хохлу Сальдо
Но на этом рабочий день представителей древнейшей профессии 

не закончился, информационное пространство всполошила пропажа 
разведгруппы майора Томова из батальона 1822 ВС России, которая 
пошла в район высадки диверсантов противника.

Некоторым каналам даже пришлось выложить его старое видео, 
где он хвастается пленённым противником. По-видимому, пропаган-
дисты считают, что как только командир группы выходит на связь по-
сле пропажи, он присылает им видео, что всё хорошо, а не уведомля-
ет командование, которое тем временем пытается найти пропавшего 
майора Томова и ещё 17 человек из его группы.

Тем временем не имея объективной и полной информации о про-
изошедшем на берегу, и не смотря на находящихся на плацдарме ра-
ненных и пленных наших бойцов, по данной местности наносится огне-
вое поражение из тяжёлой артиллерии и «Солнцепёков». 

В настоящее время, западная часть Казачьих Лагерей контролирует-
ся противником. Майор Томов в плену. Судьба остальных 17 человек 
из его группы – неизвестна. Фигурируют фото и видео наших пленных, 
но неизвестно, принадлежат ли они его группе или другим подразде-
лениям, так как пленных при таком количестве погибших и пропавших 
без вести (называть число не буду…) с нашей стороны явно больше.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Надеюсь после того, как целый комбат, который знал очень много, 

попал в плен, на том участке хотя бы сменили частоты? 
И да, проблему с плацдармом хохлов на нашем берегу Днепра уже 

начали решать? Или её всё так же нет?

Логика Маркова
ВСУ взяли в плен несколько военных России на левом берегу Дне-

пра и вывезли их на правый берег. В том числе майора. Под камеру 
заставили его что то показывать по карте и теперь раскручивают это 
видео. Абсолютно очевидно, что майору угрожали чудовищными пыт-
ками и мучительно смертью. 

Хорошо известно, что киевский режим очень часто нарушает меж-
дународные конвенции и очень жестоко обращается с пленными рос-
сийскими военными.

Это потому что киевский режим реально фашистский.
И это потому, что киевский режим реально террористический. 
Договориться с ними не возможно в принципе. Поэтому этот режим 

должен быть уничтожен военной силой. 
И чем быстрее и жестче, тем лучше. 
Вот такой вывод мы должны сделать из видео с пленным россий-

ским майором и картой.

https://t.me/notes_veterans/11499
https://t.me/logikamarkova/7788
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ЖИВОВ Z
Майор Томов
В сети опубликовали видео, где пленный комбат на камеру показы-

вает на карте где расположены части российских ВС. 
Томов стал известен после поимки трех диверсантов несколько дней 

назад. Потом группа майора пропала. Возможно, что и само видео с 
диверсантами было записано уже в плену.

Теперь он на камеру «сотрудничает» с врагом. 
В начале СВО ребята писали об офицере, которого хохлы взяли в 

плен.  На глазах сержантов офицера три дня пытали, а потом убили. Я 
писал об этом, и просил представить нашего офицера к званию героя 
России.

Он тогда показал, что русский офицер с врагом разговоров не ве-
дет. Человек жизнь отдал, присягу не нарушил. Тогда было самое на-
чало СВО, и награждать погибшего в плену мученика видимо было не 
с руки. 

Заплатить придется за каждую ошибку!
Ну получайте теперь офицеров, которые решили «не мучатся». Я То-

мова не осуждаю, не имею права, но последствия его пленения еще 
долго будут икаться всей группировке на левом берегу.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По поводу видосов с пленными и о том что эти пленные говорят на 

этих видео.
Во первых.
Пора уже понять, что в плену из тебя вынут душу, какой бы ты ни 

был крутой ты либо умрешь, либо скажешь то, что от тебя требуют. Го-
товых умереть в пытках не более 0.001 %.

Во вторых.
Относиться к видео с говорящими на них пленными необходимо 

опираясь на «во первых». То есть люди говорят под принуждением и 
после предварительной «обработки».

В третьих.
Правдоподобно всё выглядит всегда потому, что с пленными рабо-

тают профессионалы, которые умеют в манипуляции общественным 
сознанием. Рецепт всегда прост. Берёшь 10 - 15% правды, но такой, ко-
торая откровенная и неопровержимая, наваливаешь свой текст, при-
правляешь смыслом и всё - пропагандистский ролик готов.

Кстати баба Толя из Барселоны всегда использует именно такоц ме-
тод, выпуская свои «расследования» и «разоблачения» - узнает о че-
ловеке минимум правды, а потом накручивает то, что ему нужно.

В четвертых.
Есть старая русская пословица - от тюрьмы и от сумы не зарекайся. 

Во время войны я бы добавил еще и от плена.

https://t.me/zhivoff/10458
https://t.me/notes_veterans/11509


ОГЛАВЛЕНИЕ 950ТРИНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Желаю всем не попадать в плен. Это всегда унизительно и грустно. 
А так же вредно для здоровья, особенно когда попадаешь в плен к 
хохлам. По 2014 году ещё помню как мы их пленных всегда отправля-
ли на своих двоих (за исключением когда они попадали в плен будучи 
тяжело ранеными в бою), а они нам возвращали калек. При чем наши 
калеки были без огнестрельных ранерий, то есть их избивали до по-
лусмерти, даже если в бою они не получали ранений. 

Да вы и сами видели в прошлом году как хохлы относятся к плен-
ным.

Ну и последнее, пятое.
Относитесь к тому, что говорят пленные на видео как к тому, что их 

голосом говорит противник.

GREY ZONE
Очень люблю (нет) читать и слушать от гражданских или военных 

из крутых секретных спецназов, которые зачастую попросту на самом 
деле охраняют лужу, как они бы не сдались в плен, а если бы и попа-
ли туда, то и слова бы перед противником не промолвили.

Во-первых, гражданские должны понимать, что не расколоться в ре-
альности почти невозможно. Степень рассказанной информации за-
висит в первую очередь от пристрастия допроса и только уже потом 
от крепости воли допрашиваемого. Пытают допрашивают с пристра-
стием все. А пленного в должности командира батальона с багажом 
носимой им информации, мягко говоря, и подавно. 

Единственное, что вы можете сделать, кроме как ничего не расска-
зать (а это получается у единиц) – это потянуть время, что позволит ва-
шим союзникам осознать факт вашего пленения, после чего сменить 
позиции, перепрошить радиостанции, сменить пароли и т.д.

Во-вторых, хотелось бы сказать, суперспецназовцам, что я лично 
считаю, пока ты сам не побываешь в подобной ситуации, никогда не 
зарекайся о том, как бы ты в ней себя повёл, а тем более, не берись 
судить тех, кто в неё попал. Обычно те, кто кричат про то, что подорва-
ли бы себя на гранате, в реальности потом из плена на видео звонят 
маме. А те Герои, кто реально в плен не сдался, они ранее о своей не-
покорности не кричали.

ДШРГ Русич
Не любитель реагировать на инфоповоды, но захотелось высказать-

ся.
Полтора часа грузил 140мБ видео (товарищи медиагниды, вас чи-

тают в том числе и из зоны СВО, сжимайте по возможности видео) с 
«интервью» полковника Томова из хохлячьего плена.

Огромное количество мамкиных блоггеров, рассудительных и пони-
мающих начали рассказывать, что «в плену все комментаторы сдадут 
своих, что вы в этой ситуации не были, поэтому нечего пиздеть, глав-
ное, чтобы жив остался и вернулся домой», так вот я в такой ситуации 
был- год назад, в составе группы под руководством всем известного 

https://t.me/grey_zone/20014
https://t.me/dshrg2/1159
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Серба вступил в встречный бой с штурмовой группой Азова, получив 
легкое ранение, несколько пуль в автомат и оказавшись отрезанным 
от своих сил, без возможности отойти, совместно со вторым номером 
принял решение не попадать в плен, не жить в позоре и не подстав-
лять своих, поэтому ожидал противника с гранатой без кольца. И по-
этому могу спокойно заявить: Полковник Томов- трус и предатель. На 
нем нет следов пыток, нет следов применения полумифичкских пре-
паратов «развязывающих язык»

Да, под пытками никто не сможет молчать, именно поэтому подраз-
делениям, работающим в тылу противника и выполняющим какие-то 
задачи с высоким риском пленения, нормальные командиры дово-
дят очень ограниченное количество информации, касающейся толь-
ко конкретной задачи, но если бы это все было записано против воли- 
были бы очевидные следы.

Все им сказанное и сделанное- сказано и сделано по доброй воле. 
Этот человек опозорил не только «честь офицерского мундира», он 
опозорил само понимание «быть мужчиной».

Поражает желание и умение наших медиагнид обелять и оправды-
вать самые позорные и постыдные моменты войны.

Вы точно так же и сдачу Крыма/Донецка/Ростова оправдаете.
Ну а на видео яркий пример последствий многолетней пропаганды 

«лишь бы не было войны», отсутствия идеологии и понимания проис-
ходящего у личного состава.

Победа будет за нами, а судьба трусов и предателей незавидна.
Слава России!

Рыбарь
В нашей сводке мы писали о сложной ситуации в Херсонской обла-

сти: украинские формирования удерживают плацдарм в посадках к 
западу от Казачьих Лагерей, дорога превратилась в поле битвы. 

Возле Лагерей расположен один из самых удобных маршрутов для 
высадки десанта и переброски техники на левый берег. Оборону на 
участке держали военнослужащие, которые до этого практически год 
(!) сидели на третьей линии в тылу и не обладали должным опытом. 
Их просто смели. 

А наверх продолжали поступать доклады о том, что всё под контро-
лем. 

😎😎Но тут важна история 1822 батальона и майора Томова.
▪️ Комбат Томов повёл свою группу в бой отбивать занятый плацдарм 

и пропал со связи.
▪️ Пока официальные власти заявляли, что всё под контролем, укра-

инские инфоборы распространили постановочные видео с комбатом. 
Он якобы показывает пленённых ВСУшников. 

▪️ Видео с радостью подхватили проправительственные сетки — на-
пример, по разнарядке сверху начали разгон ура-патриотичного кон-
тента в Крыму. Целью украинских ЦИПсО было ввести в заблуждение 

https://t.me/rybar/50688?single
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общественность и выиграть время на переброску дополнительных ДРГ 
на российский берег.

▪️ Впоследствии выяснилось, что на Томова никто не может выйти, а 
затем в интернете всплыли видео с бойцами из группы Томова, кото-
рые рассказывают дискредитирующие ВС РФ факты.

 ▪️ А сегодня в Сети появилось видео, на котором Томов отмечает рос-
сийские позиции на вражеской карте. Как заметил Сапоньков (а под-
сказали парни из ТРОЙКИ), оба видео записаны в одно и то же время. 
И под давлением.

😎Цель — не только ввести нас в заблуждение, но и дискредитиро-
вать образ русского воина. Пишут кадры под давлением: в таких ро-
ликах не видно вырванных ногтей, расплющенных пальцев ног, спи-
ленных напильниками зубов и других видов пыток, имеющихся в ар-
сенале украинских карателей. 

Последнее, что нужно делать, — это осуждать ребят. А официаль-
ным лицам пора бы прекратить относиться к населению как к скоту, 
который «всё схавает».

Логика Маркова
ВСУ рвутся вперёд. Медленно, с тяжелейшими потерями, но идут 

вперёд в трёх направлениях.
1. Урожайное. ВСУ уже точно на севере и западе и видимо на юге 

села. Старомайорское уже давно. Это юг ДНР и это потенциально угро-
за Мариуполю.

2. Работино, ВСУ уже вошли в село. Это Запорожье и угроза Мели-
тополю и Бердянску.

3. Левый берег Днепра. ВСУ уже создали два плацдарма. В районе 
Антоновского моста и в районе Казачьи Лагеря. Идёт постоянное снаб-
жение их группировки и ротация личного состава. Сейчас они плани-
руют третий плацдарм. Далее эти маленькие плацдармы могут слить-
ся в один большой. После этого есть угроза прорыва к Крыму. 

4. Пока правда нигде ВСУ не подошли даже к основному рубежу 
обороны армии России. Но тактические успехи у ВСУ есть.

Русский тарантасъ
Эксклюзив.Мой репортаж из «сумеречной зоны» Донбасса - между 

Бахмутом и Лисичанском. 
«Нет на Донбассе мест печальнее, чем городки и поселки, где во-

енные действия побыли, испакостили все вокруг и ушли. Печальнее 
только погосты, вот только там не живут люди, а в поселках «сумереч-
ных зон» они еще есть. Не уходят, дышат, выживают. Внешнему миру 
эти места уже не интересны.Топонимы давно исчезли из фронтовых 
сводок, а Смерть ушла вслед за военными. Даже волонтеры-гумани-
тарщики приезжают все реже и реже. В этих поселках часто нет света, 
дорог, плохо работает связь, многоэтажки разрушены, шахты затопле-
ны, а ЛЭП заминированы. Есть в избытке только пронзительная тиши-

https://t.me/logikamarkova/7787
https://t.me/DmitriySteshin/8671
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на»
 Уходя, хохлы спалили здесь все школы, прекрасно зная, что не бу-

дет школ - не будет людей. «Сожги эту школу, она плохая, москаль-
ская» - проекция петлюровщины в 21 веке. С бригадой волонтеров от-
правился реанимировать один из поселков «сумеречной зоны».

МАРДАН
Дмитрий Стешин (Русский тарантас) открывает смысл фразы из учеб-

ника истории - «послевоенное восстановление».
Огромная работа, которую придется делать после освобождения 

нашей земли от фашистов.

BRIEFLY
ZDF: Канцлер Германии Олаф Шольц рассчитывает на дипломати-

ческое решение конфликта на Украине. В интервью он высказался в 
пользу дипломатических усилий. Мирные переговоры в Саудовской 
Аравии были очень важны. Следует признать, что они были только на-
чалом. «Но, тем не менее, это нечто необычное», – сказал он. В пере-
говорах в Джидде участвовали не только латиноамериканские и аф-
риканские страны, но и Китай. «Именно поэтому нам есть смысл про-
должать эти переговоры, поскольку они усиливают давление на Рос-
сию, заставляя ее осознать, что она выбрала неверный путь, она долж-
на вывести войска и сделать возможным мир», – сказал он.

Логика Маркова
Российские СМИ взахлёб пишут, что канцлер Германии Шольц вы-

сказался за дипломатические усилия по разрешению украинского кри-
зиса. 

И тем самым создают у Запада впечатление, что Россия мечтает, что-
бы Запад согласился на мирные переговоры, потому что Россия прои-
грывает войну и не может выиграть войну. 

И поэтому Запад продолжает войну. А если бы Россия жестко отвер-
гала бы все переговоры и показывала свою волю к эскалации, то За-
пад наоборот, захотел бы переговоры.

Вот как с КНДР. КНДР готова вести себя «неконструктивно», как от-
морозок, и ее поэтому и не трогают. 

А Россия ведёт себя слишком «конструктивно «, поэтому Запад хо-
чет воевать с Россией до полукапитуляции России. 

К тому же Германия ничего не решает в украинском кризисе. Гер-
мания полуколония США в оборонной политике.

Поэтому выбросьте на свалку заявления Шольца об Украине.

АРМАГЕДДОНЫЧ
На фоне многократных и уже даже не столько раздражающих или 

выбешивающих, как раньше, а начале СВО, а просто изрядно, до оско-
мины навязших в зубах заявлений ответственных, малоответственных, 

https://t.me/mardanaka/15689
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безответственных лиц и совсем уж последних п-здоболов, пытающих-
ся казаться теми, кем они не являлись, не являются и являться никогда 
не будут: то есть людьми, от которых в этом мире что-то зависит, на-
счёт готовности России к мирным переговорам по ситуации на Укра-
ине, прилетающие от киевского режима ежедневные приветы у нас 
даже никого уже не удивляют. Привычными стали. Ну, снова ударные 
беспилотники - по Москве и по Крыму, а могли бы шандарахнуть и по 
любому российскому городу в любом регионе. Ну, очередную ракету 
по Крымскому мосту запустили - сбили её...

Надоели, знамо дело, потомки «великих укров» до смерти, но имен-
но, что надоели. Тем, кто на фронте - на передовой или в прифронто-
вой полосе, понятное дело, приходится туго: война есть война и она 
никого не щадит, но воевать, похоже, наши научились так, как всем 
нашим врагам и не снилось. Результаты налицо. Осталось научиться 
наступать без больших потерь и крупные города без них брать, после 
чего идти можно (и нужно) хоть до Атлантики, а то и за неё. Посколь-
ку единственный шанс вернуть украденное у страны (и речь далеко 
не только о замороженных золотовалютных резервах и прочих кон-
фискованных после начала СВО активах, частных и государственных) 
и задать вопросы тем, кто их крал или морозил - прийти к ним с этими 
вопросами домой. Что называется, в самое логово.

В Вашингтон и Лондон, Париж и Берлин, Брюссель и Варшаву, Пра-
гу и Женеву... Давно там наших «вежливых людей» не видели, пре-
вратившись всем коллективным Западом в край непуганных идиотов. 
Ну, самое время пугнуть, как рекомендовал Ильф в своих «Записных 
книжках» - и ведь до чего правильно рекомендовал! Что до Украины и 
острого желания наших говорунов вести по ней мирные переговоры... 
Поговорили бы они друг с другом для начала, причём в закрытом ре-
жиме, чтобы население не так раздражать. А то ведь возьмут, да и вы-
лезут с  очередным «Брестским миром», «Хасавюртом» или новыми 
«Минскими договорённостями», поскольку больше они ни на что не 
способны... Тут-то их наконец и прихлопнут. Кто? Да кто угодно - жела-
ющих будет полно. И ему всякий нормальный человек только спасибо 
скажет!

Царьград ТВ
В приграничных районах Белгородской области слышны взрывы и 

автоматная очередь.
Об этом сообщили жители Красной Яруги и Прилесья. О причинах 

произошедшего официально не сообщается.
Предполагается, что громкие звуки связаны с работой наших воен-

ных на приграничной территории.

РИА Новости
Минобороны России сообщает, что 13 августа около 6.40 в юго-за-

падной части Черного моря патрульным кораблём Черноморского фло-
та «Василий Быков», осуществлявшим контроль судоходства, обнару-

https://t.me/tsargradtv/53501
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жен сухогруз «Сукра Окан» под флагом Палау, следовавший в украин-
ский порт Измаил.

На требование остановки для досмотра на предмет перевозки за-
прещенных грузов капитан сухогруза не отреагировал. Для принуди-
тельной остановки судна с российского боевого корабля был открыт 
предупредительный огонь из автоматического стрелкового оружия.

В целях досмотра сухогруза с борта патрульного корабля «Василий 
Быков» был поднят вертолёт Ка-29 с группой российских военнослу-
жащих.

По результатам радиопереговоров, судно застопорило ход, досмо-
тровая группа высадилась на сухогруз. После завершения работы до-
смотровой группы на борту «Сукра Окан» судно продолжило движе-
ние в порт Измаил.

Корабли ЧФ продолжают патрулирование в назначенных районах.

Kotsnews
Отличный сигнал любителям перевозить оружие под видом зерна.

Скурлатов live
То есть, порты укро-хунты не разгромлены и, второе, сухогрузы за 

зерном туда прибывают. Вопрос - почему в условиях морской блока-
ды врага мы пропускаем Зеленскому корабли?

Логика Маркова
Это была явная провокация спецслужб стран, участвующих в гибрид-

ной войне против России.

Юрий Баранчик
Плюсы: оружие на Украину доставить незаметно будет трудно. Мы 

можем себе позволить тормозить суда в международных водах и их 
досматривать. Дорогого стоит.

Минусы: если суда пойдут косяком, ловить их и досматривать будет 
трудно. Патрульным кораблям тоже ротация нужна, а хохлы наверня-
ка будут охотиться за досматривающими кораблями. Сухогрузы будут 
играть роль приманки. И главное: раз идут в Измаил - значит там ещё 
есть что и чем разгружать. И это плохо. Надо бы исправить.

Николай Стариков
Пробный шар морской блокады.
Но, честно говоря, морская блокада представляется несколько ина-

че ...

МАРДАН
Капитан сухогруза «Сукра Окан» сделал правильный выбор. Экипа-

жу тоже повезло. Они будут жить.

https://t.me/sashakots/41624
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В следующей главе нужно обязательно корабль потопить  Лучше 
всего под румынским или болгарским флагом

Олег Царёв
Это первый подобный случай. 
Досмотрели и отпустили. А ведь могли бы и просто подбить. 
Интересно, как это воспримут морские перевозчики. Корабль про-

сто досмотрели, и он пошел дальше. После завершения работы до-
смотровой группы на борту «Сукра Окан» судно продолжило движе-
ние в порт Измаил. Наверное оттуда зерно повезет. Россия проявила 
гуманизм. 

Теперь возможны два варианта: увидев, что судно уцелело, суда 
массово пойдут в Украинские порты или же напротив, убедившись, 
что Россия четко контролирует Чёрное море, прекратят попытки нару-
шать российское предупреждение (а фактически запрет) о небезопас-
ности использования украинских портов. Вы как думаете?

Олег Царёв
У меня умные и интересные подписчики. Под последним постом 

оставили комментарии: 
1. После этого получается, РФ для сделки не нужна: досмотрят, от-

пустят, зерно погрузят, продадут. Взяли бы, в Новороссийск отбукси-
ровали. Гуманизм и полумеры после угроз выглядят позорно. Как хо-
дили, так и будут ходить без всяких конвоев. Безнаказанность порож-
дает вседозволенность. 

2. Скоро американцы на коленях к нам приползут и будут просить 
о мире. Но у нас будут уже другие условия, ибо раньше думать надо 
было. 

3. А разве Россия имеет право досматривать гражданские суда в 
нейтральных или чужих водах?

BRIEF
По словам корреспондента Би-би-си Дэнни Эберхарда, инцидент, 

по всей видимости, имел место невдалеке от турецкого побережья, 
и турецкие официальные лица пообещали провести расследование. 
Сейчас, судя по данным сервисов, отслеживающих движение морских 
судов, балкер проходит вдоль берега Болгарии, направляясь в румын-
ский порт Сулина на Дунае.

BRIEFLY
The Washington Post: На днях в России представили новый учебник 

по истории. Радикальная трансформация российского представления 
об Украине и остальном мире говорит о яростном стремлении Пути-
на вырвать мрачные страницы российского прошлого и, в буквальном 
смысле, вписать себя в историю как победителя-завоевателя. Это так-
же часть кампании по газлайтингу, когда Путин пытается убедить свой 
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народ и весь мир, что Россия является жертвой, а Запад виноват в кон-
фликте на Украине, в котором участвует Путин. Washington Post про-
вел обзор российских учебников по истории за последнее десятиле-
тие, чтобы проследить, как изменилось представление об Украине и 
ее отношениях с Россией. С годами сократились разделы, посвящен-
ные истории самой Украины, а также упоминания об общих корнях и 
Киевской Руси. Этот термин в значительной степени исчез и заменен 
такими словосочетаниями, как «Древнерусское государство» или «фе-
одальная Русь». В последнее время все большее распространение по-
лучает термин «Малороссия». В прежних текстах Украина «воссоеди-
нялась» с Россией, теперь же она описывается как «часть» России.

Андрей Медведев
В Вашингтон Пост или работают идиоты, или они совершенно умыш-

ленно сочиняют байки про русскую историю.  Скорее всего, и то и дру-
гое одновременно. 

Термин «Киевская Русь» это порождение сталинской исторической 
науки, когда нужно было сочинять классово верную историю. То есть 
не историю русского государства, а историю отдельно Советской Рос-
сии и Советской Украины.

Именно в этот момент вообще вся историческая наука создавала 
миф о Киеве и южной Руси, Поднепровье, как колыбели русской го-
сударственности (работы проф. Рыбакова тому пример). Хотя, даже 
«Повесть временных лет» сообщает нам, что русь - то есть скандина-
вско-славянско-финноугроская дружина  - пришла в Киев с севера. Где 
уже и Старая Ладога, и Новгород, и Ростов. Колыбель русской циви-
лизации это Волжско-Окское междуречье, а Киев, если по-простому 
«новые присоединенные территории». 

А термин «воссоединение Руси» в отношении событий 1654 года и 
Переяславской Рады впервые использовал никто иной, как Пантелей-
мон Кулиш, малороссийский сепаратист, кодификатор малороссий-
ского говора, издатель журнала «Основа». Но вот да, именно он, под 
конец жизни, увидев бесноватое украинство во Львове 80-х годов 19 
века, пишет двухтомный труд «Воссоединение Руси».

В очередной раз, просто стоит отметить, что уровень анализа и ка-
чество информации в западных СМИ становится все хуже и хуже. Ви-
кипедия, как коллективное состояние сознания. 

Газлайтинг у них в русской истории. За такие-то слова бесовские и 
срамные, в былые годы могли и батогами  и в Соль Камскую в канда-
лах навечно.

Умный еврей при губернаторе
Про учебник истории.
Чего не понимают многие - и ни один из «либералов». Тит Ливий 

нас научил. История нужна ТОЛЬКО для воспитания юношества. Боль-
ше ни для чего. Высшая точка работы истории- рассказ для детей. 

История в школе нужна только для того, чтобы юноши помнили: на-
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станет их черед умирать за Родину. Да, битва при Садовой и школь-
ный учитель. Если школьный учитель учит другому - юноши не идут на 
фронт. Государство гибнет. Если учит правильно - государство живёт. 

Нужен учебник истории России для старших классов. Настоящий. 
Про это единственное: Родина есть Государство Российское.

AGDchan
Нам нужны новые сказки: Акимов и Степанов побеждают змее-ян-

декс и посрамляют кольчатого дракона Набиуллину.

AGDchan
Акимов и Степанов вместо Пульчинеллы и Бригеллы. Ведь Турандот 

- это Дочь Турана - скифско-славянская принцесса. Конечно, вокруг нее 
должны кругом виться Акимов и Степанов, расселяющие мегаполисы 
и … Чаянов с его братом Алексеем, путешествующим в страну русской 
(евразийской) утопии.

Захар Прилепин
ЗАВТРА БЫЛО БЫ ПОЗДНО
То, что зарубились с целым миром сейчас, — это, по сути, был по-

следний наш шанс выиграть и сохранить себя.
Нет, я не хочу сказать, что у нас плохая молодёжь, — молодёжь у 

нас отличная, а за минувшие два года стала ещё лучше.
Но если б ещё десять лет российское подрастающее общество вос-

питывали блогер Поперечный, рэпер Оксимирон (физлицо-иноагент), 
писатель Глуховский (физлицо-иноагент), все эти топовые режиссёры 
и Антоша Долин (физлицо-иноагент) в гостях у Вани Урганта, то через 
десять лет качнуть страну в другую сторону оказалось бы уже невоз-
можно.

Не первое уже военное подразделение собираем мы с товарища-
ми, и я в который раз замечаю: да, добровольцами идут и молодые 
— отличные, кстати, ребята, золотые! — но костяк всегда 40—50 лет. 
По сути, последние советские поколения, у которых иная прошивка. 
Им ещё в детстве объяснили на политинформациях про колониаль-
ный оскал Запада. Потом, правда, наше поколение временно усом-
нилось в этом, уверовав в противоположные (анти)ценности, но годы 
всё расставили по своим местам. Если тебе в детстве и в юности од-
нажды вдолбили на уроках, скажем, НВП (начальной военной подго-
товки) несколько простейших истин — эти истины, даже если ты рань-
ше толком не понимал, о чём речь, однажды дадут о себе знать.

Но ведь через десять лет нашему поколению было бы уже под 60 — 
и для большинства из нас этот возраст оказался бы некондиционным: 
что тут за война, какое ещё служение, какие контракты, когда поднять-
ся на третий этаж — уже проблема.

А вот что стало бы за десять лет в насквозь пролибераленной на 
всех уровнях России с последующими за нашим поколениями — во-
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прос нисколько не спорный и не сложный.
Это простой вопрос!
У нас через Верхний Ларс рванули бы не 1,5 млн, а сразу бы мини-

мум 15 млн. И это ещё хорошо, что они куда-нибудь рванули бы, а не 
собрались в Москве возле Кремля.

Теперь мы видим, как в муках из дебрей выбирается, выламывает-
ся иная страна. Роды идут ме-е-е-дленно, иногда кажется, что вообще 
не идут, — и тем не менее шансов пересобраться всё больше. А шан-
сов вернуться в прежнее состояние — всё меньше.

Рубят канаты один за другим — и слава богу.
Вовлечённость страны, в том числе самых молодых её представи-

телей, в происходящее противостояние всё выше и выше. Этих мо-
лодых уже миллионы: отслуживших своё, ставших волонтёрами или 
пусть даже просто выросших в тех семьях, где воевал отец или стар-
ший брат.

Теперь именно это поколение будет носителем кода государствен-
ности.

И когда четверть века спустя новые лукавые политиканы (они всег-
да возвращаются!) начнут строить жизнь в России по принципу ла-
кейского добрососедства со всеблагим Западом, сдавая всё больше 
и больше национальных интересов взамен на личные выгоды, в нуж-
ный момент у этого поколения включится иная программа.

Потому что они запомнили навсегда, как на самом деле обстоят дела.
Запомнили, кто нам друг и кто нам враг.
Запомнили имя Родины и навеки впечатанные в память лица пав-

ших товарищей.

TUGARINOV
Все чаще замечаю, что масштабные хороводы стали постепенно 

вымещать рейвы.
В прошлом году ещё был проездом в Чебоксарах. Прекрасный го-

род. Так вот там по одному из местных тв-каналов вообще ничего и не 
рекламировали кроме общегородских хороводов и ритуальных услуг.

AGDchan
Танцевать до упаду! Хоровод это спасение. Водишь хоровод, во-

дишь, глядишь и все появилось, чего не было. Водите хороводы, спа-
сайте Россию!

Юрий Баранчик
По поводу ударов по всему, куда придется, включая украинизиро-

ванную Родину-мать в Киеве. Которая с 24 августа, вероятнее всего, 
станет «Украиной-матерью». Тут надо определиться, нам шашечки или 
ехать.

Если у нас есть избыток высокоточного мощного оружия, то непло-
хо бы его задействовать для поражения, в первую очередь, объектов, 
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имеющих отношение к ВСУ, поставкам западного оружия, его ремон-
ту и т.д. У нас же вроде как специальная военная операция на повест-
ке дня, а не спецоперация как бы абстрактно нагадить хохлам просто 
для эмоционального комфорта. 

Вряд ли стоит гнаться за медиа-составляющей в ущерб практике. 
Эффективной эскалацией в данном случае можно считать снятие 

всех мораториев и гуманизма в отношении главных хохлов и объек-
тов, связанных непосредственно с ними. Мест работы, дач, домов и 
т.д. Принцип неотвратимости «Кинжала» не требует бессмысленных 
ударов по площадям, а его пропагандистская эффектность не уступа-
ет практической эффективности. 

Ну и неплохо бы довести до ума хотя бы то, что начали в прошлом 
году - выведение из строя энергосистемы Украины. Цели это стацио-
нарные, площадные, попадать по ним легко.

AGDchan
Защитим свободу Нигера! Нет франко-глобалистской агрессии! 

Мали и Буркина-Фасо уже свободны и строят суверенитет по програм-
ме Четвертой политической теории и заветам панафриканистов Кеми 
Себа и Мбогмбог Бассонга. Дело за Нигером. Африкой должно управ-
лять только Метафизическое Правительство и люди-леопарды.

BRIEF
Лидеры государственного переворота в Нигере заявили о готовно-

сти к дипломатическому пути урегулирования ситуации с осудивши-
ми их действия и планирующими военную интервенцию государства-
ми Экономического сообщества стран Западной Африки (ЭКОВАС). Об 
этом сообщили высокопоставленные исламские ученые из Нигерии, 
которые встретились с лидерами мятежников.

Скурлатов live
Задачи и цели РОД «Третья Сила» .                                                                                                                                           
1. СВО. Победа в кратчайшие сроки с финальным присоединением 

бывшей Украины к России. Потом - денацификация Белоруссии с вхо-
ждением оной также в состав РФ.

2. Внутренняя политика. Перемены она основе социальной справед-
ливости и следовании традиционным ценностям. Уничтожение нище-
ты и бедности, в которых влачат существование 95% россиян. Свобода 
частному предпринимательству и поддержка национально ориенти-
рованному капиталу. Запрет на мигрантские потоки, выдворение при-
езжих, незаконно получивших российское гражданство, запрет диас-
пор.     

В России больше нет НИ ОДНОЙ политической организации, кото-
рая провозглашает аналогичные цели и не является аффилирован-
ной  к власти, у которой за 32 года не получилось создать суверен-
ное и богатое государство с достойным уровнем жизни населения.                                                                                                                   
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У нас проходит реорганизация местных представительств. В настоя-
щее время зарегистрировано 3956 активистов в 85 регионах страны (с 
паспортными данными, контактами) и около 82 миллионов сторонни-
ков (судя по опросам соцотдела ЭС НФСУРР). Но есть некоторые про-
блемы.

Как писал ранее, много активной молодежи от РОД (1200 человек) 
находится на фронте, а более старшему поколению сложно оператив-
но вести местные ТГ-каналы. Поэтому призываю граждан из регионов 
вступать в наше Движение и брать на себя администрирование ТГ-ка-
налов, через которые поднимать местные проблемы, формировать 
базу сторонников, привлекать авторов, активистов и пр.

Объясняет Readovka
Россия без русских: как вернуть народу национальное достоинство 

после исторического коллапса
После развала СССР на пространстве, в одночасье ставшим постсо-

ветским, воцарился вакуум, который быстро заполнили новые смыс-
лы — национализм и либерализм.

Процесс их распространения сопровождался кровопролитными 
конфликтами, а в ряде случаев — настоящим геноцидом. 

Построить национальные государства удалось всем странам, воз-
никшим на руинах социализма. Всем, кроме России.

«Объясняет Readovka» в масштабном спецпроекте рассмотрит, как 
получилось, что государствообразующий народ оказался в ущемлен-
ном положении в собственной стране, при чем тут Ленин, и что вооб-
ще значит быть русским.

Открываем серию материалов лонгридом Триумф чертей: как крах 
СССР сформировал постсоветские общества и как русским с этим жить.

Андрей Медведев
Какая чудная новость.
Таджикистан отправит комиссию, чтобы узнать условия жизни со-

отечественников в России. 
Заранее могу сказать, чего эта комиссия не увидит. Не увидит, как 

таджикских женщин выткскивают из общественного транспорта и на-
силуют толпой.

Не увидит комиссия, как таджиков забивают арматурой или проты-
кают арматуринами насмерть. 

Не увидит надписей на стенах наших домов «не уезжайте, нам нуж-
ны рабы».

Не услышит комиссия, что таджиков выкидывают из квартир, что 
забрасывают камнями автобусы с таджикскими рабочими, что исче-
зают в никуда целые семьи.

Одним словом, ничего похожего на то, что пришлось  пережить рус-
ским в Таджикистане в 90-е, в России с гостями из Таджикистана не 
происходит. И слава Богу. Но мы ничего не забыли. 
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Как не забыли и тех таджиков, которые спасали русских, иногда це-
ной собственной жизни. Тех, кто кормил русских стариков в домах пре-
старелых, чтобы те не умерли с голоду.

Тех, кто воевал в рядах погранвойск под русским триколором на аф-
ганской границы против банд наркоторговцев и международных тер-
рористов, вроде Хаттаба и Аль-Валида. 

Россия, кстати  говоря, тех таджикских мужиков предала - когда мы 
уходили с границы, то даже гражданство им не дали. Есть на нас такой 
грех, позорное пятно. 

Но в целом, проверять, как живут здесь трудовые мигранты дело 
странное. Проще может быть понять, отчего вообще человек едет за 
тридевять земель, чтобы на кусок хлеба заработать? С внутренней ре-
визии начать? 

Но и в России есть что проверить. Скажем, как граждане Таджики-
стана интегрируются. Как уважают или не уважают российские тради-
ции и культуру. 

Раз уж страна сама так заинтересована в трудовой миграции своих 
граждан (потому что это основа экономики) и в том, чтобы они внутри 
этого процесса ощущали себя комфортно.

Правый Григоров
Таджикистан проведёт на территории России инспекцию, как корен-

ное население адаптируется к мигрантам, то есть как российское об-
щество интегрируется в Среднюю Азию. Так это вижу.

Сыны Монархии
Вы представляете себе новость о том, что Мексика направила в США 

свою комиссию, чтобы проверить, как там права мексиканских трудо-
вых мигрантов соблюдаются, не слишком жестко прессуют членов нар-
кокартелей Синалоа и какие условия тюремного содержания у членов 
мексиканских уличных банд? 

Лебезение ряда  наших чиновников перед среднеазиатскими и кав-
казскими диаспорами - это натуральный российский БЛМ. А формат 
доминирование не русских диаспор в некоторых регионах России - это 
иго и оккупация. Давайте называть вещи своими именами. 

Эти таджикские комиссии нормальное, сильное, уважающее себя 
государство, не пустит на порог. 

Или пустит с одной целью, чтобы за счет правительства Таджики-
стана увезли к себе домой всех таджиков, совершивших правонару-
шения в России.

Правый Григоров
Инокультурных мигрантов в России ущемляет само то, что в России 

проживают русские. Изгнав русских из Средней Азии, теперь, получая 
массово паспорта России, мигранты ставят задачу по выдавливанию 
русских уже из самой России по принципу «была страна ваша, а ста-

https://t.me/grigorov_prav/2683
https://t.me/SonOfMonarchy/11207
https://t.me/grigorov_prav/2686
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нет наша». Пока неразрешимой для них дилеммой остаётся вот что, 
а как одновременно избавиться от русских и продолжать жить за счёт 
русских, то есть превратить Россию в колонию Средней Азии.

АРМАГЕДДОНЫЧ
У нас тут отношения с Казахстаном явно перестали вытанцовывать-

ся. Народ пишущий чему-то удивляется, общую историю вспомина-
ет, трудовые и военные подвиги... Про промышленность и развитое 
сельское хозяйство напоминают, про медицину и образование, науку 
и культуру, про города и космодром Байконур, про то, какую карьеру 
сделали казахские выпускники лучших советских вузов, включая ны-
нешнего президента... Смешные люди! 

<...>
Вдруг Москва решит бывшую недавнюю провинцию в лоно импе-

рии вернуть?! Притом, что СВО на Украине идёт ни шатко, ни валко, 
что никакого уважения и тем более доверия к тем, кто этим процессом 
в наших верхах занимается, не прибавляет, а американцы, англичане 
и турки ездят к казахам как заведенные и уговаривают, уговаривают, 
уговаривают... А в случае США и Великобритании ещё и угрожают - и 
тут у Токаева перед глазами пример того, как с российскими деньга-
ми и прочими активами на Западе поступили, ровно ничем за это не 
поплатившись. Что-что, а казахские активы в случае чего там обнулят 
на-раз - и государственные, и частные. Вот и ведёт себя Астана как мо-
жет и как умеет «многовекторно», тем более, что Москва на Украине 
завязла. Кто бы сомневался...

Говорит ТопаZ #ШВО
В Урзуфе чеченец из Ахмата устроил бойню, открыв огонь по сотруд-

никам военной комендатуры и мирным жителям. 
Подразделение регулярно было поймано на мародерстве, наруше-

ниях законов РФ. Всеми силами бежит от полноценного участия в бо-
евых действиях, имитирует бои в Тик-Токе, покупает пленных хохлов у 
других подразделений, чтобы отчитаться перед своими главарями. А 
теперь открывает огонь по мирным и военной полиции в России. 

Давно пора этих клоунов сажать. Если раньше они являлись позор-
ным пятном на теле нашей армии, то теперь они угрожают обществу.

Говорит ТопаZ #ШВО 
Зато фашисты, провокаторы и пособники врага — это мы с вами.

Логика Маркова
Польша создает политические структуры, которые борются за отде-

ление Смоленской области от России. Польше удалось переманить на 
свою сторону депутата областной Смоленской Думы Владислава Жи-
вица. Он дал пресс-конференцию в Варшаве. И заявил, что Смолен-
ская область отделяется от Москвы. И что флаг Смоленска будет бе-

https://t.me/oldhellboy/6222
https://t.me/Topaz_Penetrator/5772
https://t.me/Topaz_Penetrator/5773
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ло-красно-белый, такой же как флаг пропольских оппозиционеров. И 
что в полку Калиновского, который состоит из белорусских прополь-
ских оппозиционеров и воююет на Украине против России, появится 
Смоленская рота и будет воевать против России.

Это значит, что США и ЕС и Польша сделали ставку на ликвидацию 
Российской федерации силой вообще.

А Живица этот еще и украл деньги у банка Тинькофф.

Царьград ТВ
«Чёрные трансплантологи» лишили русского снайпера сна. Реаль-

ность оказалась ещё страшнее
Много самых разных историй рассказывают добровольцы, вернув-

шись домой после боёв в зоне проведения спецоперации. Есть и та-
кие, от которых кровь стынет в жилах. Василий Ефименко был одним 
из тех, кто ушёл на фронт, пополнив ряды добровольцев. Воевал со 
снайперской винтовкой в руке, а когда через два месяца вернулся до-
мой, виски его изрядно посеребрила седина.

Василий воевал под Изюмом, когда город ещё находился под кон-
тролем Минобороны России. Но после сильной контузии снайпер про-
ходил дома лечение и реабилитацию. По ночам его мучили кошмары 
и первое время он не мог спать, кричал во сне. Подробности своей 
службы жене Светлане не рассказывал, но та по его обрывочным те-
лефонным разговорам с сослуживцами поняла, что супруг стал свиде-
телем чудовищных зверств неонацистов.

Как-то раз Василий проговорился, что они с сослуживцами захвати-
ли склад, полный поношенной детской одежды и игрушек.

«А потом выяснилось, что «чёрные трансплантологи» разделывали 
там на органы украинских детей», - рассказала Светлана.

AGDchan
Какой бы знак вы ни увидели, он означает только одно: Фронт - это 

там. А значит, нам в эту сторону. И эта сторона везде.

Владислав Угольный
Чтобы убить Украину нам необходимо убить всех тех, кто готов уме-

реть за Украину - т.е. как минимум всех украинских военных.
Или, как минимум, оставить их калеками.
Вот тогда победим.
Нелегитимное государство будет уничтожено.

https://t.me/tsargradtv/53514
https://t.me/Agdchan/11374
https://t.me/zola_of_renovation/5707
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Продолжение про майора Томова,
• Урожайное Шредингера,
• Как совместить нужды пропаганды с секретностью при нали-

чии в природе военблоггеров,
• Бомбардировка Одессы,
• Зачем в России английский язык: допросы, радиоперехваты, пере-

воды западных СМИ,
• Приключения рубля: «у всех счастливые лица»,
• Держите Гелибтерманов подальше от русской кухни,
• Не надо беспокоить луну,
• Враг нанес удар по Махачкале

ЖИВОВ Z
По Томову на основании допроса
1. Если ты знаешь расположение складов хранения ядерного ору-

жия, лучше застрелись.
2. Томов врет. Никакой «враждебности» местное население не про-

являет и никакого риска для таких как Томов не представляет.
3. Мужик с оружием местных жителей испугался. У меня парни ин-

теллектуалы невооруженные 20-летние в села со ждунами приезжали 
разговаривали с ними, переубеждали, а ты сука с автоматом боишься 
якобы.

4. Я с мая того года без оружия объехал десятки городов и сотни де-
ревень Новороссии. Весь этот бред про враждебность -херня полная.

5. Хохлы воюющие против русских - нацисты, пидоры и подстилки. 
Это факт и больше об этом сказать нечего.  

6. Надеюсь отец и дед Томова перевернулись в горбу. 
7. Никакого российского языка не существует, хохлы ебаные. Есть рус-

ский язык Пушкина, и Украинский язык опиоидного наркомана Шев-
ченко.Вашу сраную сельскую мову Кулешов вам в шутку выдумал, на 
спор.

8. Вы вроде бы с 2014 года с нами воюете, или у вас что-то измени-
лось, черти?

9. Комбаты, которых я знаю, никогда бы не стали позорить свою 
страну. Они парней из боя на руках выносили. Они НЕ ТОМОВ.

10. Если ты русский, ты знаешь, за что ты воюешь на Украине, а если 
не знаешь, значит ты чорт еб@ый, а не русский человек.

11. И да, меня тоже пытали, так что идите нахер, все гуманисты в 
формате «а что бы ты сказал, если бы». Вас точно еще не пытали. Все 
впереди.

https://t.me/zhivoff/10466
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Kotsnews
По майору Томову
Спрашивают, почему я не публикую видео с его допросом. Потому 

что:
а) Я не хохол
б) Я уважаю свою аудиторию и не хочу ее кормить информацион-

ными экскрементами.
Это видео, которое я даже пересказывать не буду, рассчитано на 

внутреннюю аудиторию Украины. Нравится им для своих граждан соз-
давать параллельную реальность, их дело. Я в этом участвовать не со-
бираюсь.

Показывать это видео, чтобы что? Чтобы его сослуживцы убедились, 
что комбата заставили врать на камеру? Да кто бы сомневался. Как они 
заставляют говорить то, что хотят услышать на Украине, мне известно. 
Судить Томова за это лично я не возьмусь. Даже представить себя на 
его месте не хочется.

Есть в этом украинском государстве такой жанр. Ублюдок, называ-
ющий себя журналистом, «беседует» с нашими пленными, выставляя 
их полными кретинами, оскорбляет, унижает, пользуясь их заведомо 
уязвимым положением. Демонстрирует свое превосходство, само-
утверждаясь за счет находящихся в зависимости людей.

А потом берет телефон и звонит маме, жене, брату пленного. И из-
мывается уже над ними на глазах у сына, мужа, наслаждаясь своим 
положением. Чувствует себя в этот момент богом: хочу - дам погово-
рить с пленным, хочу - не дам. Недостаточно уважительно мне отве-
чаешь? Ну значит и с сыном даже словом не перебросишься. Не ска-
жешь, что Путин - тиран? А я хотел вам видеосвязь дать. Десятки таких 
записей, если не сотни.

И сам ведь не понимает, что это какой-то сеанс саморазоблаче-
ния. Вот интервью с Томовым из той же серии. Блевотный жанр само-
утверждения и самоуспокоения. 

А майору - поскорее вернуться домой и попытаться пережить это 
все.

ЖИВОВ Z
Исключительно в качестве версии
Стоит ожидать очень серьёзного давления на фронт с нашей сторо-

ны в течение осени- зимы 2023 года.
Пока что парни держат оборону, и где-то с запредельным напряже-

нием сил. Надеюсь, что удержат.
А вот осенью зимой, или даже в начале 2024 года можно ожидать 

таких чудес, как возвращение Херсона, или освобождение нескольких 
крупных городов.

Исхожу из политических предпосылок. Могу ошибаться, заскринь-
те.

https://t.me/sashakots/41636
https://t.me/zhivoff/10467
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Александр Ходаковский
«Батальон Восток» достаточно объективно описывает ситуацию на 

Урожайном - дополнять деталями нет необходимости. Но на чем хочу 
заострить внимание? На этом участке не было привлечено дополни-
тельных сил из резерва, не было переброшено новых артдивизионов - 
бои ведутся теми силами, которые имеются в наличии. Прямо скажем 
- небогатыми силами. Противник взял Старомсйорское, теперь он во-
юет за Урожайное, а про Старомсйорское мы уже начали немного за-
бывать. И дело не только в том, что одно событие вытесняет другое - 
дело в том, что между событиями проходит немало времени: так не-
просто теперь противнику, который долго готовился к наступлению, 
брать каждую точку на карте. 

Конечно, мы несем потери. Мы так и не дождались обещанного 
подкрепления на Урожайном, которое должно было со дня на день 
подойти. Но ни один дом не сдавался без боя. Всегда случаются нераз-
бериха и взаимные претензии, когда на участке стоят подразделения 
разной подчинённости. Но каждый выполнил свою функцию настоль-
ко, насколько смог. Отдельно хочу отметить подразделения местно-
го спецназа и внутренних войск ДНР:  уставшие, действуя на пределе 
возможного, тихо матеря про себя и вслух начальство, - они выжима-
ют из себя всё, на что способны. Если армия, как это нередко бывает, 
припишет всё себе - это будет несправедливо. 

Да, мы несем потери, но каждая маленькая победа для противника 
- это пиррова победа.

ZERGULIO
Наши подразделения оставили Урожайное. Александр Ходаковский 

пишет, что имевшимися силами сделали все, что могли. Для большего 
нужны были подкрепления, которых не было

Ключевой населенный пункт на направлении теперь Старомлынов-
ка, расстояние от которой до Мариуполя по прямой 85 км.

Давят укронацисты, сильно давят, не считаясь с потерями техники 
и людей.

ЖИВОВ Z
Сейчас все стали спорить, где и когда хохол в боях местного значе-

ния занял одну-две улицы или село. Меня от этих споров воротит. 
Если из-за каждого местного боя устраивать трехдневный диспут, 

мы просто сойдём с ума. 
Меня вот гораздо сильнее интересует судьба парней из 56 Феодо-

сийского полка ВДВ. На парней выпала самая тяжелая нагрузка на ЛБС. 
Выходят на связь на час в неделю и обратно на передовую.

Там воюют не чужие мне люди, крымчане. Там недавно героически 
погибли два десантника, о которых я позже расскажу по просьбе их 
друга офицера разведчика.

https://t.me/aleksandr_skif/2844
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51279
https://t.me/zhivoff/10473
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И вот еще один важный момент. Каждый раз, когда мы начинаем 
разгонять тему: Хохол занял «старые подштанки» из 10 изб, Москва 
звонит на место и говорит: заберите подштанки обратно. Нет ничего 
хуже, чем когда политики вмешиваются в дела военных!

И вместо спланированной операции при поддержке ураганов и гра-
дов, первую попавшуюся роту разведки пускают на штурм окопов. По-
тому, что так проще всего.

Потому, каждый раз когда мы пишем, что хохол сделал плацдарм в 
подштанках, мы обрекаем очередную роту разведки идти их возвра-
щать.

Просто подумайте об этом коллеги. Не вредите ли вы парням? Дру-
гих-то у нас нет.

Это ещё не конец
«Уход из Урожайного» - фейк, разнесенный диванными военкора-

ми. Этот фейк со ссылкой на «российских военкоров» распространил 
ISW. 

Ситуация там тяжелая, большие потери у Ахмат-Север и Сокола. 
Большие потери с обеих сторон. С наших - из-за применения против-
ником кассетных бомб.

Да, оставить населенный пункт мы можем. Чтобы потери остано-
вить. Но сейчас Урожайное под нашим контролем. Военкоры опять 
работают на врага.

Обыкновенный царизм
Как сообщают источники «Обыкновенного царизма», ВСУ экстрен-

но перебрасывает резервы на Купянское направление. Сейчас русская 
армия находится непосредственно на подступах к городу. 

При этом вряд ли стоит ожидать взятия Купянска в ближайшее вре-
мя. У ВСУ достаточно сил, чтобы дать бой за город. 

По словам местных, в самом Купянске почти не осталось граждан-
ских. Город готовят к длительной обороне.

Образ будущего
По Урожайному не фейк. Мы отошли полностью. Нельзя нести такие 

огромные потери из-за кассетных боеприпасов, позиции плохо обо-
рудованы, а от кассет вообще не защищены. Принято решение пере-
группироваться и снести Урожайное полностью. ФАБы полетят ближе 
к вечеру. Будет им территориальная победа. 

Под Купянском наступление наше забуксовало, закрепляемся на за-
нятых территориях. В целом все норм, ЛБС уверенно держится, укре-
пляется.

ЖИВОВ Z
Много некрологов. Мои знакомые, знакомые знакомых… крымча-

не, краснодарцы, казанцы, москвичи, кавказцы, ростовцы, хабаровча-

https://t.me/nonetutto/509
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не и приморцы… Все наши парни. Нам эта война стоит очень дорого, 
мы должны в ней победить!

Роман Сапоньков
Есть все основания считать, что хохол начал битву за Днепр. Пока 

общий замысел не ясен, но основным является стремление создать 
плацдарм шириной порядка 15 километров. Возможно, с имитаци-
ей ложной высадки. Противник подчёркнуто не афиширует свои дей-
ствия в медийном пространстве. Недавний случай с майором Томо-
вым показал, что ВСУ выгодна полнейшая информационная тишина 
во время операции, которые российские официальные СМИ могут га-
рантировать на всех уровнях. 

Искренне надеюсь, что ошибаюсь в каждом слове.

ЖИВОВ Z
Последние дни стали тяжелым испытанием для всех фронтов. Вот 

терпеть «контрнаступ» действительно пошел в полную силу. 
Враг давит на Запорожье от Каменского до Старомайорксого, на 

Донбассе у Бахмута и Соледара. Пытается атаковать южные области 
России (безуспешно).

Пытается создать плацдармы на Херсонском направлении. Сейчас 
в районе Казачьих, а потом можно и в других местах. Напряжённо вез-
де.

Киев активно использует террористические методы, обстреливает 
мосты и склады в тылу, устраивает взрывы и диверсии. На передовой 
в нашу сторону летят вообще все виды боеприпасов, кассеты, шрап-
нель, химия. Некоторые виды иностранного бк сходу не опознать. 

Полагаю, что у ВСУ есть стратегический резерв, две группы по од-
ной-две бригады, которые находятся на удалении от фронта и ждут, 
где порвется фронт.

Сил у них осталось не так много, отсюда такое ожесточение, нечув-
ствительность к потерям. Доходит до того, что хаймарсы тратят на окоп 
или два-три грузовика.

На помощь нашим войскам должна приходить авиация, высокоточ-
ные РСЗО крупных калибров и дальнобойные средства поражения.

Сейчас самый ответственный момент этой части войны. Выдержать 
такое колоссальное давление тяжело, но надо. Полки тают, но парни 
стоят. Им нужна поддержка, подкрепление, ротация, помощь.

Более тяжелой и кровопролитной войны мир не видел со времен 
окончания ВОВ.

Дотерпеть до конца августа, добить противника в обороне, и впе-
ред. Новыми свежими силами. Легко рассуждать, тяжело писать, по-
тому что там на передовой мои и ваши друзья и родственники.

Старше Эдды
Дополнение к сегодняшнему посту про тактику ВСУ,используемую 
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при контнахрюке. На самом деле несмотря на очень большие поте-
ри необходимо отметить,что до решающего броска на наши позиции 
и последующей гибели,ВСУ действуют тактически грамотно. Вообще 
порой создаётся впечатление,что тестировочный контрнаступ,это не 
игра слов,а действительно огромный тест и отработка действий,толь-
ко конечно не для ВСУ,а для кураторов. Военное командование Хозя-
ина пробует на крепостных хохлах различные схемы боя и на его ос-
нове делает выводы,чтобы затем уже внести необходимые измене-
ния в собственную тактику. 

Одним из самых интересных нововведений являются мешки для 
трупов,которые по мнению многих людей,штурмовик ВСУ несет с со-
бой. Иначе обьяснить то,что покойников вытаскивают на ближайший 
пункт эвакуации и тут же упаковывают в мешок,достаточно сложно. 
Противник всеми силами старается вытащить убитых и раненых,по-
рой доходит до того,что из отделения в живых остается 2 человека,а 
им приходит приказ вытащить 8 убитых. Тащить до пункта эвакуации 
приходится порой до пары километров и если все-таки дотащить уда-
ётся,то убитых прямо на месте заворачивают в аккуратный мешок и 
дальше он уже едет в новой упаковке. 

Хотя я склоняюсь к мнению,что перед каждым новым штурмом,-
на пункт эвакуации заранее завозят количество мешков,соразмерное 
численности личного состава атакующей группы.

Colonelcassad
Наши войска восстановили полный контроль над Клещеевкой, по-

сле того как выбили пехоту противника из юго-западных районов села.

Военный Осведомитель
Противник смог ворваться в Работино на Ореховском направлении.
Пока мы тут дружно ломали копья о том, в какой точно момент было 

оставлено Урожайное, ВСУ зацепились за северные окраины Работи-
но, а их разведгруппа даже смогла дойти до центра данного важного 
н/п, где в одном из приметных зданий с бордовой крышей по улице 
Шевченко оказалась поражена огнем нашей артиллерии. 

Спустя два месяца лобовых штурмов и ценой огромных потерь ВСУ 
все же смогли достичь небольшого успеха. Также противник выложил 
видео обстрела российских позиций в южной части Работино, что го-
ворит о сохранении частичного контроля за поселком со стороны ВС 
РФ.

Роман Сапоньков
По уходу из Урожайного. Вы, возможно, видели сообщения от вся-

кий мелких каналов с агрессивной, подчёркнуто маскулинной накач-
кой на позитив. Это так работают наши ЦИПСО при МО. Просто их ра-
бота, должности, ветеранские звания , ничего больше. К подаче ин-
формации они никакого отношения не имеют. Это они регулярно вки-
дывают супер-новости, что ВСУ вырезали почки у мирных жителей в 
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Одесской области. Или солдаты ВСУ ссались в штаны после атаки рос-
сийских десантников, а те их их резали голыми руками как петухов. Или 
что новая российсеая РЭБ погасила все «Старлинки» на 40 км фронта. 
Ну и т.д. Сочинительство сказок из уютных тыловых кабинетов.

Я это к чему? Первое, не верьте маленьким каналам без имени, вто-
рое, людей, говорящих правду, мочат такие же деятели. Поэтому ког-
да увидите, что очередного военного блогера начали мочить сеткой  
неизвестных каналов численностью по 1000-5000 подписчиков, знай-
те, что это заказ от МО. Скорее всего блогер написал что-то, что плохо 
влияет на кабинетную карьеру в глубоком тылу.

Скурлатов live
Мошенничество в инфосфере СВО не допустимо.
У меня просьба к коллегам-админам военно-политических каналов 

Телеграм: не надо писать - «идет бомбежка Киева» или «калибровка» 
Одессы. За «базар» отвечайте.

А если так пИшите, то выкладывайте подтверждения разрушений 
конкретно в Киеве или Одессе в результате наших обстрелов. Ну там 
- развороченные причалы портов, «сложившиеся» здания на Банко-
вой. Иначе получается враньё и выдаваемое желаемого (народом, но 
не вами) за действительное. Хватит врать, проще  говоря, и вводить в 
заблуждение людей, это раздражает.

Блокнот Пропагандиста
Пресс-секретарь командования Юг: «Создание информационного 

ажиотажа в СМИ по вопросу продвижения всу в Херсонской области 
очень существенно вредит украинским военным, которые сейчас на-
ходятся под плотным огнем. Прошу от имени командования соблю-
дать информационную тишину»

Врагу крайне выгодно, если о событиях в Херсонщине никто не бу-
дет писать!!! Прямо открыто так и говорят. То есть наши блоггеры и во-
енкоры, которые активно пишут об этом участке наносят такой ущерб 
врагу, что вынуждают украинское командование отвлекаться на ин-
формационную работу! А те кто призывал наших блогеров помолчать 
о событиях в Херсонской области... пусть подумают, на кого они рабо-
тают

ЖИВОВ Z
Крым хочет инициировать ужесточение ответственности за съемку 

военных и стратегических объектов.
Таким образом планируют закрыть возможность публикации рабо-

ты российской ПВО. Недавно был очередной прецедент.
Очевидно, что нельзя также будет снимать и публиковать видео по-

ражения российских военных объектов.
К сожалению, на противника эти запреты действовать не будут. Он 

продолжит снимать наши военные и стратегические объекты с десят-
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ков спутников и самолетов-разведчиков.
Наведение ракет и беспилотников противника осуществляется ис-

ключительно за счет спутниковой группировки НАТО, которую по но-
вому закону посадить не выйдет.

Зато новый закон жестко ударит по российским сми и телеграм-ка-
налам. В результате, кадры поражения будут в избытке доступны на 
украинских каналах, куда и пойдут все пользователи.

Так победим!

Kotsnews
В инициативе главы Крыма с запретом на публикацию работы ПВО 

и последствий украинских атак главное вместе с водой не выплеснуть 
ребенка.

Безусловно, обнародование месторасположения средств противо-
воздушной обороны (равно как и любых других средств поражения) 
должно быть под запретом. А вот с последствиями, как говорится, не 
все так однозначно. Особенно, когда речь идет о деятельности журна-
листов.

Как показывать удары Киева по гражданской инфраструктуре - по 
больницам, школам, детским садам, магазинам? Какие поврежден-
ные объекты можно показывать, а какие нельзя? Крымский мост, на-
пример, или газораспределительную подстанцию, железнодорожную 
ветку или небоскреб в Москве? Чем иллюстрировать новости о терро-
ристических атаках Украины? Пикселями?

Что делать с некоторыми руководителями регионов, которые на ме-
сте ЧП, благодаря своему статусу, оказываются раньше журналистов. 
И тут же выкладывают кадры в Сеть.

Нужны четкие критерии, чтобы с одной стороны не нанести ущерб 
информационной составляющей. А с другой, чтобы новая законода-
тельная норма не превратилась в инструмент по борьбе с неугодны-
ми. Например, блогерами.

ZERGULIO
Ночью ВКС РФ плотно работали по Одессе ракетами и «Геранями». 

Очень хорошо досталось портовой инфраструктуре.
ПВО працюэ, даже видео специально приложил. Очередная ракета 

взлетела и упала. Классика. Есть ещё и второе такое же, ВСУ сегодня 
не подкачали, лупили по Одессе от души. В украинских пабликах сду-
ру навыкладывали обломков от ракет С-300, теперь выпиливают.

В целом масса отличных попаданий, горит и рвется - загляденье пря-
мо. Несколько взрывов были очень мощными.

Доброе утро

Военкор Котенок
Ночные кадры из Одессы, где украинская ПВО во время попытки 

отразить удар по объектам морской инфраструктуры попала в гипер-
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маркет, который после этого вспыхнул как свечка. В местных соцсетях 
предполагают, что на складах там могли хранить ГСМ.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Одесса становиться военной целью номер один, а жители города - 

заложниками. 
Это напрямую связано с подготовкой Британией террористических 

атак, которые проходят в этом регионе, на Крым и мост, соединяющий 
полуостров с материком. 

Ранее сообщалось о прибытии на Украину роты спецназа SAS для 
реализации этих задач.  

Представители режима Зеленского открыто заявляют: «Мост будет 
уничтожен, полуостров подвергнется атакам  и ракетным обстрелам». 

Для Запада это возможность создание неудобной картинки - чув-
ствительная история для высшего военнополитического руководства 
РФ перед началом президентской компании в России. 

Никакого военного смыла атаки на полуостров и его инфраструкту-
ру со стороны режима Зеленского не несут - только террор по задаче 
партнеров из НАТО. 

Readovka
Акт надругательства закончили — укронацистский трезуб оконча-

тельно «воцарился» на щите киевской Родины-матери
Последние «косметические работы» на изуродованном державны-

ми вандалами щите легендарного памятника, посвященного победе 
народа в Великой Отечественной Войне, завершили. Герба СССР, уста-
новленного на щите изначально, больше нет в принципе. Прошел при-
мерно месяц с официального начала кощунственной «операции» по 
смене геральдического знака на «правильный», чтобы именно он был 
виден издалека над древним городом и полноводными Днепром, хоть 
и вставший «на место» только со второй попытки.

Фальшивый герб-«самозванец» князя Владимира — крестителя 
Руси (чью веру тоже испохабили и уничтожили здесь), больше извест-
ный в качестве кокард на шапках и пилотках украинских нацистов XX 
века, совершавших кровавые преступления, фальшивое право на по-
добное варварство, фальшивое утверждение в качестве древнейшего 
и вечно страдающего от русского угнетателя народа — неподдельна 
только горечь, что до этого в русском городе Киев дошло, и что это, к 
сожалению, не последняя такая история.

БелВПО
У поляков все готово к проведению стратегической наступательной 

операции
Планы размещения 10 тыс. военнослужащих на польско-белорус-

ской границе, объявленные министром обороны Польши Мариушем 
Блащаком, вызвали резонанс в мировых СМИ. Давайте разберемся, 
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каковы намерения Польши, и с какой целью она формирует столь круп-
ную военную группировку вблизи Беларуси.

Русский инженер
Что то не похоже это на подготовку к вторжению. В наше время слиш-

ком много издержек для подобного плана. 
Другой вопрос, что это могут готовить, как средство противодей-

ствия вводу войск РБ на Волынь и Галицию. И вот тогда угрожать от-
ветным ударом, тем более выступая в роли защитников украинской 
государственности, Польша может и решиться на активные действия. 

Но это значит, что польская разведка и ВПР считают вопрос ввода 
войск РБ практически решённым.. Так что если они правы, события 
могут стать очень динамичными, как в феврале 22го.

Хотя моё мнение, что это вопрос не ближайших двух трёх месяцев, 
как минимум. И до октября ноября, кардинальных изменений ситу-
ации я не ожидаю. А вот зимой, фронт ВСУ возможно рухнет, и тогда 
ситуация станет развиваться стремительно.

Это ещё не конец
Е. Пригожин с А. Лукашенко встречался намного раньше, чем об 

этом пишут. Сегодня Д. Рогозин приехал в Минск искать деньги на свою 
ЧВК, куда хочет переманить «Вагнеров» и сделать ее существенно де-
шевле и «под Батьку».

Канал Александра Михайлова
А тем временем Владимир Путин встретился с главой Росатома.
Сама по себе эта новость, возможно, прошла бы почти незамечен-

ной - мало ли, с кем из глав госкорпораций и в каком формате обща-
ется глава государства?

Однако не в этот раз. Дело в том, что главный атомщик страны толь-
ко что вернулся с Новой Земли, где вместе с министром обороны Шой-
гу летал над инфраструктурой бывшего советского ядерного полиго-
на.

Не мог же Лихачев обойти эту важнейшую тему стороной в обще-
нии с президентом?

Конечно, не мог. Просто не для всех глаз и ушей.
В стенограмме, уже опубликованной на сайте Кремля, о поездке на 

Новую Землю ни сказано не слова.
И тут тоже нет ничего удивительного. Сюрпризы должны быть «с 

нежданчиком».
Коленки бывших европартнёров уже начинают трястись в нервной 

судороге...

Книга Носовича
Молдавия вышла из комиссии СНГ по разоружению. Это интерес-

https://t.me/rusengineer/1440
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но и намного важнее выходов Молдавии из всех других структур СНГ, 
которые предполагали больше информационный эффект. Тут Киши-
нёв даёт понять, что намерен без России решать вопрос с утилизаци-
ей складов советских боеприпасов в Колбасне (Приднестровье), кото-
рый охраняют российские миротворцы.

Склады в Колбасне - одни из крупнейших на постсоветском про-
странстве. Все эксперты по вооружениям сходятся во мнении, что если 
они сдетонируют, последствия будут сопоставимы с Чернобылем. Бли-
жайшие райцентры будут просто уничтожены, Тирасполь и Кишинёв 
разрушены в значительной степени, на востоке взрывная волна дой-
дет до Одессы, на западе - до Румынии, и может спровоцировать зем-
летрясение в Карпатах.

Но для режима Майи Санду это не главное. Главное - «хорошим лю-
дям» кровь из носу нужно выслужиться перед западными куратора-
ми, выкурив из Колбасни российских миротворцев. Для чего? Ну ко-
нечно же для того, чтобы передать остающиеся там боеприпасы Укра-
ине

Образ будущего
Премьер Израиля Беньямин Нетаньяху уволил 8 генералов изра-

ильской армии ЦАХАЛ и более 20 старших офицеров.
Официальное решение о переходе на другие места службы и не-

полное служебное соответствие. Неофициальная причина: они гото-
вили ряд проектов сотрудничества с ВСУ и ГУР в области противодей-
ствия иранским военным технологиям. Однако, это выражалось в са-
ботаже личных решений Нетаньяху, распиле €120 млн, выделенных 
на обучение солдат ВСУ и техперсонала РЛС ПВО.

До 10 сентября все инструкторы ЦАХАЛа покинут Польшу и Украи-
ну, а до 1 октября Израиль полностью свернет сотрудничество с Укра-
иной в военном секторе, перераспределив бюджет на гуманитарные 
вопросы и безопасность диаспоры.

С 1 августа Израиль прекратил все виды финансовой поддержки 
украинских беженцев и поставок оборудования двойного назначения 
в Украину. Этим и вызвано такое раздражение в Киеве. Нетаньяху ви-
димо что-то знает, раз так открыто сливает Зеленского.

МАРДАН
В порту Стамбула взорвался танкер Seaprincess.
Один человек погиб. Причиной взрыва министерство транспорта 

Турции называет сжатие газа в помойном резервуаре судна.
То помои взрываются у них, то зерновая пыль

Юрий Баранчик
Заменят ли Зеленского на другую марионетку?
«В западных СМИ рассматриваются сценарии «мягкой» и «жесткой» 

замены Зеленского», — пишет сербское издание «Политика». Жёст-

https://t.me/obrazbuduschego2/15062
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кий сценарий – через убийство Зеленского, которое, конечно же, «со-
вершат русские». А мягкий сценарий — через выборы. 

Представляю, как это нервирует укрофюрера. А ведь не ему решать. 
У сценариста и режиссёра украинского конфликта (США и отчасти Бри-
тании) свои резоны.

«Просто актёр Зеленский был отличным выбором для первого во-
енно-политического этапа в Украине, а теперь нужен кто-то другой, 
потому что цели тоже другие», - пишет «Политика».

Здесь не соглашусь в плане целей. Цель прежняя – стратегическое 
поражение России. И Запад от неё не отказался. А вот поддержка вой-
ны на Украине падает, и народу, скорее всего, надо представить «но-
вого лидера». Который будет так же, как и Зеленский, делать то, что 
скажут в Вашингтоне и Лондоне, пока сильно не надоест украинцам. 

И тогда им предложат третьего актёра, точнее – дублёра. Политика 
— это театр.

Кстати, Россия не должна действовать в привязке к западным сце-
нариям. Зеленский - нам враг, и лично много вреда принёс и нашей 
стране, и нашему народу. Пусть он и марионетка. 

И наше решение на его физическое уничтожение не должно опи-
раться на мнение, что как там это представят на Западе. Грохнули и 
всё. И его потенциальных дублёров, и вообще всю верхушку киевской 
хунты, и украинских олигархов туда же. 

Ликвидация верхнего эшелона нацистского режима является одним 
из важных действий по перехвату нами стратегической инициативы у 
США и Британии. Снос фигур на кадровой шахматной доске. Дезорга-
низация системы управления врага на среднем уровне — на уровне 
Украинского ТВД.

МИГ России
Индия не пригласила Украину для участия в G-20
«Какая боль, какая боль....»

Colonelcassad
В Крыму официально отменяют англоязычные указатели и вывески 

на транспорте. Их активно наплодили после 2014 года, когда еще те-
плилась надежда договориться с Западом. Теперь же горшки побиты 
окончательно, так что с этим явлением собрались у нас покончить на 
системном уровне. Решение одобрено в Москве, так что к следующе-
му курортному сезону существенная часть «англоязычного дубляжа» 
у нас исчезнет. Хотят ехать в Крым, пусть учат русский.

Темник
Минтранс предложил сделать необязательными схемы метро на 

английском
Транспортное ведомство нашло возможность показать вовлечён-

ность в антизападный дискурс

https://t.me/mig41/28305
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Николай Стариков
Английский в метро никогда и не был нужен.
Меня лично, всегда раздражал этот иностранный голос в нашем 

транспорте.
И таких всегда было подавляющее большинство. Но нас не слыша-

ли - по политическим мотивам. 
Теперь мотив сменился и видимым признаком изменений являет-

ся вот это:
«Минтранс отменяет обязательное дублирование информации на 

английском языке на схемах и указателях метро, монорельса, канат-
ных дорог и фуникулеров. Это же касается аудиосообщений, напри-
мер во время объявлений станций и остановок.

 Ведомство объясняет такое решение жалобами граждан, «соци-
ально-политической ситуацией в стране» и «повышенной информа-
ционной нагрузкой на пассажиров».

Александр Анучкин/ Z
Даже не знаю, есть ли что-то более лицемерное и неприятное, чем 

такой вот псевдопатриотический хайп. 
Особенно дурно смотрится на фоне рекламы крупнейших банков 

страны, которые пишут (на русском) «мы говорим с вами на одном 
языке», а рядом размещают флаги Киргизии, Узбекистана и Таджики-
стана. 

Я понимаю, конечно, что банкам нужны клиенты, а чиновникам - ци-
тируемость в «правильном контексте», а тут ещё высокие гости к нам 
собираются, но очевидно, что бороться надо не с английским языком. 
Его - как раз - стоит учить особо усердно сейчас: допросы, радиопере-
хваты, переводы западных СМИ, работа на западную аудиторию. При-
менений - масса.

Старовойтов о политике
Главная загадка в падении рубля - как Михаилу Мишустину так долго 

удается оставаться вне критики. Во многих государствах правительства 
в полном составе уходили в отставку и за меньшие проблемы в эконо-
мике. Сейчас же объяснения по поводу коллапса нацвалюты дают все 
кто угодно, кроме главного ответственного за экономику страны. Но, 
скорее всего, этот запас прочности тоже имеет предел и если ситуа-
ция будет развиваться в негативном сценарии, то будет кого принести 
в жертву народному гневу ближе в марту 2024 года.

Тот самый Олень
Доллар за 100 - во-первых, это красиво...Не перестаем удивлять-

ся наивности некоторых наших экспертов - поверили в нарратив, что 
Эльвира Набиуллина на старости лет отморозилась, и курсом рубля 
начала отчаянно шатать режим изнутри. 

https://t.me/nstarikovru/39492
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Не хочется рушить милый кукольный мир наших экспертов с розо-
выми единорогами, Барби и Кеном, но истина дороже. Подъем кур-
са был санкционирован - по-другому пополнить казну, выполнить все 
растущие соцобязательства и скроить бюджет на будущий год никак 
не получится. Мадам Брошкина просто согласилась поиграть громо-
отводом - не в первый раз, но, вполне вероятно, последний. В обмен 
на свободу и беспечную пенсию на своей вилле у моря - давно уже 
просится. 

На ваших глазах разыгрывается изящная многоходовка. Плохая 
Эльвира Набиуллина и агент МВФ в одиночку повышает курс рубля за 
100+, попутно открывая форточку для вывода капиталов для олигар-
хов и госпомонолистов, её, конечно, нещадно распекают наши госу-
дарственники, Кремль и Правительство, и в конце концов «добро по-
беждает зло»  - курс рубля возвращается к отметке в 90, плохую ма-
дам Брошкину меняет хороший месье Чемодан, в зале овации, хэппи 
энд, все рукоплещут и поют гимн, и никто не замечает, что курс рубля 
в конечном итоге поднялся и установился на новой отметке. 

При этом все довольны в полном соответствие с принципом «win-
win»: ЦБ получает нового руководителя, Кремль и правительство удоб-
ный курс и бюджет, ну а побежденная Эльвира Набиуллина свободу - 
уезжает «зализывать раны» на свою заграничную виллу, при этом со-
храняя лицо перед своими кураторами, и претендуя на снятие с себя 
санкций в Великобритании, США и ЕС - ведь она старалась шатать ре-
жим, как могла. Красивое.

Логика Маркова
Многие сейчас шутят над моим прогнозом, что рублю не дадут упасть 

ниже 100. Признаю, что я не экономист. Но, подумав,  прогноз свой  по 
рублю повторяю и сейчас - в ближайшее время главам ЦБ и Минфина 
дадут по шапке и курс уйдет ниже 100. 

Среди факторов ослабляющих рубль, есть и временные факторы и 
психологические. Поэтому мой прогноз, - рубль будет меньше 100.

 Хотя сейчас многие считают, что раз уж рубль пробил планку в 100, 
то там и останется. А я вот все же, хоть и не экономист, считаю, что он 
уйдёт на чуть меньше 100. Посмотрим.

BRIEF
«У всех счастливые лица». Глава комитета Госдумы по финансово-

му рынку Аксаков заявил, что абсолютному большинству россиян «все 
равно» на резкое падение курса рубля. «Я депутат от Чувашии. В ре-
спублике предприятия загружены, наращивают объемы производ-
ства. Люди получают заработную плату. Республика живет полноцен-
ной жизнью, на лицах улыбки и нет никакого стресса, что курс долла-
ра приблизился к 100 рублям. Страна живет нормальной жизнью. Та-
кого состояния позитивного развития я не наблюдал в современной 
России после Советского Союза никогда. В этом смысле страна нахо-
дится в позитивном тренде своего развития», — отметил парламента-

https://t.me/logikamarkova/7793
https://t.me/rusbrief/145062


ОГЛАВЛЕНИЕ 979ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АВГУСТА

рий.

Олег Царёв
Интересно, что жители Чувашии скажут своему депутату на такой 

пассаж. 
Если экстраполировать то, что он заявил про жителей Чувашии, то 

рост курса рубля к доллару со ста до тысячи способен погрузить их в 
счастливое беспамятство.

Логика Маркова
Курс доллара упал ниже 98. Это то, что я говорил. Минфину и ЦБ на-

чальство дало по шапке за политическую ошибку и они немедленно 
опустили курс доллара. Но уверен, что те, кто его опустил ниже 100, 
сделали это с политическими целями подорвать рейтинг доверия к 
власти. 

Наверняка в будущем все это подтвердится.

ФЕДОРОВ.
Похоже, США дали команду срочно добить Россию и ее экономику.
———
Банк России проведет внеочередное заседание Совета директоров 

по ключевой ставке
15 августа 2023 года, состоится заседание Совета директоров Банка 

России, на котором будет рассматриваться вопрос об уровне ключе-
вой ставки.

Суверенная экономика
ЦБ жмет на тормоз — прогноз «Суверенной экономики»
Итак, Банк России все-таки решил провести внеочередное заседа-

ние после того, как курс доллара с утра пробил потолок в ₽100. Отча-
сти оно покажет, насколько хорошо финансовые власти контролируют 
ситуацию. Если движение будет «резким» — то рост курса был в до-
статочной степени неожиданным, а в ЦБ хотят предотвратить небла-
гоприятные последствия даже ценой роста экономики. Если шаг бу-
дет небольшим, значит, хотят отделаться малой кровью. Наш прогноз 
— +100-150 п.п.

Пока есть ощущение, что решение будет связано не только со став-
кой, но и ограничением кредитования, особенно корпоративного. На 
данный момент сложно сказать, что это будет. Но, возможно, каки-
е-то действия по дополнительному ужесточению макропруденциаль-
ных требований мы тоже увидим. И это, к сожалению, говорит об эф-
фективности ряда антироссийских санкций.

Есть еще два очень характерных момента. Первый — в России, как и 
во всем мире, инфляция продолжает расти. Кто-то мог посчитать, что 
проблема решена. Путин еще в июне прогнозировал инфляцию к кон-
цу года на уровне 5%, что близко к таргету ЦБ. Но цифры весны-начала 

https://t.me/olegtsarov/7714
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лета говорят нам только об одном: задавленная регулятором «шоко-
вая» инфляция начала 2022 в итоге создала эффект малой базы. Вто-
рой момент — финансовые власти увидели проблему с курсом.

Подводя итоги, если наш прогноз по ставке сбудется, ожидаем воз-
вращение доллара на уровень ₽95-98 с медленным дрейфом в сторо-
ну ₽90 к началу сентября. К концу года мы можем увидеть курс в ₽80-
90 и инфляцию в районе 7-9%. В любом случае это хуже прогноза ЦБ. 
Так или иначе время для прогнозирования сейчас очень неблагодар-
ное.

АДЕКВАТ Z
Утро: выходит статья Орешкина, помощника Путина по экономике, 

где среди прочего говорится, что у ЦБ есть все необходимые инстру-
менты для нормализации курса рубля, сильно отклонившегося от фун-
даментельного уровня. Вечер: ЦБ назначает на следующее утро вне-
плановый совет директоров по вопросу ключевой ставки.

Я сейчас не о том, выбран ли из имеющихся инструментов опти-
мальный: здесь во всяком случае хочется услышать официальное мне-
ние, почему нельзя начать с мер с меньшим побочным эффектом - той 
же памятной по прошлому году обязательной продажи экспортера-
ми большой доли валютной выручки. Я сейчас о стае говорящих мар-
тышек, у которых ЦБ, в зависимости от степени их безумия, либо го-
сударству не принадлежит, не подконтролен и вообще является ком-
мерческой организацией, действующей в разных антинародных инте-
ресах, либо управляется прямо и непосредственно пейсатыми репти-
лоидами из мировой закулисы (в чуть более мягком варианте - непо-
средственно из ФРС).

Говорящих мартышек уже не первое десятилетие лечить бессмыс-
ленно. Но каждый, кто в себе, понимает, что таких совпадений не бы-
вает: задача сначала публично обозначается внешним по отношению 
к ЦБ контуром государственной власти, а потом начинает решаться. И 
это не отношения власти и подчинения, прямо запрещенные Консти-
туцией в отношении ключевых задач ЦБ, а скорее подчеркивание, что 
все ветви и все элементы власти работают совместно в пределах сво-
ей компетенции, в том числе с текущими вызовами. И что никаких са-
мостийных стратегий, курсов или политик, будь то в области финан-
сов или любой другой, в стране нет и быть не может.

Юрий Баранчик
Ну, и в завершение темы обвала рубля и снижения доходов населе-

ния (за чей счет и банкует ЦБ, срезая ненужный пролам жирок, остав-
ляя его у олигархов (130 млрд долларов)):

«Коллапс рубля привел к уничтожению благосостояния населения 
– рублевые депозиты и наличность населения в долларовом выра-
жении вернулись к уровням 2018-2020 годов ($530 млрд по текущей 
оценке) и к 2017 году с учетом долларовой инфляции.

Весь впечатляющий прирост рублевых депозитов (плюс 10 трлн руб 
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или +35%) после начала СВО и еще 4.5 трлн рублевой наличности (+34%) 
был в полной мере нейтрализован обвалом рубля. 

Сбережения еще ничего, а доналоговые средние зарплаты в Рос-
сии рухнули к 670 долларам – на 25% ниже уровня 2012-2014 для ав-
густа. С учетом долларовой инфляции уже провалились сильно ниже 
кризиса 2009 и на уровне худшего периода 2015-2016 (соответствует 
началу 2007). 

Все это означает, что в ближайшие 1-3 месяца импорт рухнет (нет 
ни доходов, ни сбережений для покупки столь дорогостоящего импор-
та), что естественным образом нормализует счет текущих операций и 
ослабит давление на рубль».

AGDchan
Рубли вообще не надо обменивать на доллары. Доллары -- валюта 

экзистенциального врага. Только рубли.

AGDchan
Рубли можно обменивать на рубли, только другие. Золотые, сере-

бянные, медные и железные. 1000 бумажных -- один железный. 10 
000 бумажных -- один медный. 100 000 бумажных -- один прекрасный 
серебрянный рубль. Большой. И наконец, 1 000 000 бумажных рублей 
огромный золотой рубль. По соответствующему курсу. Скоро  в обмен-
никах всей страны.

AGDchan
Забудьте Запад и все с ним связанное. Начинаем жить в Русском 

Мире.

Логика Маркова
Рубль бьёт доллар с помощью правительства. В правительстве гово-

рят состоялось совещание под председательством руководителя ап-
парата правительства вице-премьера Григоренко, но котором он пря-
мо сказал, что доллара по 100 не будет. И компании могут выбирать, 
- добровольно они будут продавать сейчас большие объёмы валюты 
или не добровольно.

Компании все попросили добровольно. Создали и оперативную 
группу которая каждый день будет фиксировать, кто честно продаёт, 
а кто нечестно не продает. 

Так что правительство выполняет мой прогноз, - доллара по 100 не 
будет. Я просто верил в компетентность правительства и думал, что 
они все решат до того, как доллар прыгнет до 100. Но они оказались 
не достаточно компетентны и забегали только после того, как доллар 
и рубль шокировали народ своим нехорошим поведением. 

Тщательнее надо правительству работать. А всем вице-премьерам, 
подписаться на Логика Маркова. Если вдруг по ошибке кто-то еще не 
подписался. 
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И прогнозам политолога Маркова надо верить. Если вы умный че-
ловек, конечно.

ЖИВОВ Z
Как виртуозно сообщать отвратительные новости?
Рубль резко укрепился против доллара, теперь за один доллар дают 

всего лишь 97 рублей. Политика финансового суверенитета приносить 
все больше плодов. Центральный банк успешно справляется с между-
народным давлением Запада.

Cognitive Life от Ольги Усковой
ДОБРОЕ УТРО! Друзья, вчера на ночь высказалась про позицию Во-

ложа. Просто долетела до Москвы, открыла новости. Очень удивилась 
и повесила заметку. И не было в том тексте ничего инновационного 
или секретного. Все это открытые факты. На поверхности. Но почему-то 
интернет треснул. По лентам несколько сотен тысяч просмотров. Ар-
мия грязно матерящихся либеральных интеллигентов. Админам моим 
даже пришлось на ночь комменты отключать. Просто чистили ленты 3 
человека. Потоки мата и ненависти.

Знаете, что я вам скажу. Многим пора снова учиться:
- говорить правду;
- слушать правду;
- РОДИНУ ЛЮБИТЬ.

Дмитрий Медведев
Вот никак не пойму, «Яндекс» лояльная России компания или нет. 

Решил испытать приложение в области ИИ «Шедеврум». Картинку сге-
нерировать. Вбил в программу «русский с автоматом в руках». Сде-
лала. Вбил «украинец с автоматом в руках». Не хочет! Противоречит, 
мол, политике приложения.

И теперь не знаю – хорошо ли это или плохо. С одной стороны, вро-
де как плохо. Типа русские – агрессоры и варвары, поэтому с автома-
том их рисовать можно. С другой стороны – нормально. Мы отвесим 
хороших любому придурку, а враги, получается, и автомат держать не 
способны.

ZERGULIO
Дмитрий Медведев гадает, лояльна ли России компания «Яндекс»? 

Поскольку больше обеспечить зампреда Совбеза РФ такой информа-
цией некому, сделал небольшую подборку:

В апреле 2022 года генеральный директор «Яндекса» Елена Бунина 
уехала из России в Израиль со словами «не могу жить в стране, кото-
рая воюет со своими соседями».

Как и Бунина, сбежавший из РФ в Израиль сооснователь «Яндекса» 
Аркадий Волож осудил СВО и отказался от любого упоминания о Рос-

https://t.me/zhivoff/10481
https://t.me/cognitive_life/3249
https://t.me/medvedev_telegram/373
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51297


ОГЛАВЛЕНИЕ 983ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АВГУСТА

сии, теперь он «родившийся в Казахстане израильский предпринима-
тель».

«Яндекс.Такси» запрещало водителям размещать георгиевскую 
ленту на своих автомобилях, а также символы спецоперации.

Это не говоря о репертуаре «Яндекс.Музыки» и оголтелой русофо-
бии в «Яндекс.Дзен».

Имхо, с «лояльностью» Яндекса всё более чем очевидно.

ГОЛОВАНОВ
Прочитал историю Аркадия Воложа и, честно говоря, был шокиро-

ван. Как же так? Родина-мать ему дала всё - он миллиардер благодаря 
России и российскому народу. Как же он может открещиваться и го-
ворить, что он уже казахский израильтянин или израильский казах? И 
самое циничное, конечно - он повторяет кейс Тинькова. Ему сказали, 
унизь свою Родину-мать - и вернём твои все активы. Но даже это мож-
но было делать элегантно и более корректно.

Например, он в своём заявлении расстраивается, что гибнут пред-
ставители украинской стороны. А как же другая сторона - разве не гиб-
нет, если ты такой миротворец? Он на этом, кстати, и спалился. Он мог 
сказать: «Мне больно, что гибнут и русские, и украинцы». А это ж не в 
тренде - надо же слезы лить только по одной из сторон.

Последователи Воложа, к сожалению, все преимущественно с IT-сфе-
ры. И то, что они уехали - это своего рода очищение. Не дай Бог, если 
горячие западные головы примут решение - и польско-литовских ма-
рионеток бросят сюда - на территорию Союзного государства. А зачем 
нам выстрелы в спину? Пусть там живут с Богом - мы их отпускаем.

Юрий Баранчик
Протест на правду: США сорвали выступление России в ООН про 

американские биолаборатории
На днях неприятный инцидент произошел на полях ООН во вре-

мя выступления российской делегации в рамках рабочей группы по 
КБТО (Конвенции по биологическому и токсинному оружию). Когда 
речь зашла об американских лабораториях на Украине, представите-
ля РФ прервали по жалобе США.

Российская делегация заявила, что на территории Украины под мир-
ным предлогом научных исследований проходит разработка компо-
нентов биологического оружия. В ответ спикер американской деле-
гации потребовал прервать выступление, сославшись на то, что яко-
бы тема выступления россиян не соответствует повестке заседания. 
Председатель конференции поблагодарил представителей США и не 
дал российскому докладчику закончить выступление.

Не будь этой провокации, участники Конвенции наверняка узнали 
бы во всех подробностях, что творилось за дверями секретных амери-
канских биолабораторий на Украине. О тех исследованиях двойного 
назначения, в рамках которых производился незаконный сбор опас-
ных патогенов и их дальнейшая модификация для создания агентов 
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биологического оружия. Их применение искусно маскировалось под 
естественные вспышки инфекционных заболеваний.

По сути, это акты биологического терроризма, которые проводились 
как против украинских военных, так и мирных жителей. В частности, 
известен случай сброса на здание школы в Луганске купюр, заражен-
ных живым вирусом азиатского туберкулеза. Опыты подтверждают и 
результаты анализа крови украинских военнослужащих, где были об-
наружены такие экзотические для Украины болезни, как конго-крым-
ская лихорадка и лихорадка Западного Нила.

До СВО на Украине работало 50 американских лабораторий, глав-
ные из них находились во Львове, Одессе, Харькове, Киеве. Россия за-
явила на протест США, что вопросы, связанные с «исследованиями» 
на Украине, напрямую связаны с темой дезинформации и напрямую 
касаются мандата КБТО.

Русский тарантасъ
Героизм, о котором вы не слышали. Сам был в шоке. Фрагмент из 

репортажа.
«- Когда хохлы взорвали плотину Новокаховской ГЭС, наши пози-

ции затопило. Наш боец 11 дней считался пропавшим без вести. Все 
это время он плыл. Считали потом расстояние. Сам он говорил, что 
проплыл километров 30-40, мы считали, выходило, что целую сотню. 
Питался плавающими на воде сухими пайками, какими-то закрутка-
ми-консервацией, их вымыло из погребов. Спал на ветках, делал себе 
лежанки из тростника. Парня подобрала наша разведка, отправили в 
госпиталь, приставили к ордену «Мужества».

 Нет сомнений в достоверности услышанного, но как парня зовут, я 
не смог выяснить на местности. Может быть, кто-то из читателей под-
скажет. Почему этот пример героизма остался «за кадром» СВО? На-
верное, потому что не удалось оповестить вовремя все посты о слу-
чившейся техногенной катастрофе и принять решение на отход.»

Логика Маркова
Харьков. Здесь власти устроили выставку на которой агитировали, 

что русские названия в Харькове нужно убрать. Но охрану то ночью не 
выставили! И ночью харьковчане написали им прямо на стендах, что 
они на самом деле думают о тех бандеровцах, которые де факто ок-
купанты в Харькове и которые пытаются стереть русские имена с кар-
ты Харькова. Потому что Харьков это русский город и живут в нём рус-
ские люди.

Логика Маркова
Харьков. Чтобы вы поняли. 9 лет в городе свирепствует украинское 

гестапо в лице СБУ. Тысячи людей только в Харькове убиты тайно за про-
российские настроения. И десятки тысяч убиты по всей Украине.  Ты-
сячи людей брошены в тюрьмы за пророссийские настроения. Запре-
щены все настоящие сми и все до одной политические и обществен-
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ные организации, их руководители или убиты или запуганы или бежа-
ли. Десятки тысяч людей бежали из города. Всеобщая слежка и доно-
сительство. Неонацистские погромщики патрулируют, следят, прово-
цируют.

9 лет тотальной русофобский пропаганды, намного более сильной, 
чем в фашистской Германии. После начала СВО Россию обвиняют во 
всех самых чудовищных преступлениях каждый день. Все знают, что 
главный приказ диктатора в лице США своему фашистскому режиму  - 
уничтожить всё русское.

И вот ночью, видя всё это 9 лет, какой то человек, наверное, боясь 
даже собственной тени, и зная, что он рискует жизнью очень сильно, 
он идёт и на русофобских стендах фашистского режима пишет, что он 
за Россию и против фашизма. 

Это просто необыкновенная внутренняя сила! Можно только вос-
хищаться необыкновенной смелостью этого человека.

AGDchan
То, какой мразью оказались сбежавшие из России из-за СВО, оче-

видно всем. Но вы действительно считаете, что в них, сбежавших, и 
было всё дело? И что они были изолированной группой? И что те, кто 
пока ещё не сбежали, достойны того, чтобы считать их своими и на них 
можно положиться? Больше 30 лет вся эта сбежавшая сегодня мразь 
гарцевала по главным каналам, собирала полные залы, была у всех на 
устах. Сбежали и открыто плюют в Родину и народ, желая стране пора-
жения, десятки, может быть сотни. А остались, временно затаившись, 
тысячи. И они не такие дурачки, как сбежавшие. Они опаснее во сто-
крат. Один китайский олигарх, но при этом искренний китайский па-
триот и традиционалист, однажды в ночном Шанхае сказал мне: ки-
тайского либерала я опознаю сразу - по выражению лица, интонаци-
ям, жестам. От них исходит запах предательства и смерти. С нашими 
все точно также. Это для нас китайцы на одно лицо, сами они мгновен-
но отличают либеральную сволочь от подлинного китайца. Созерца-
ние лиц тех, кто сбежал из России, помогает опознать тех врагов, кто 
остался. У них должно быть что-то общее. Даже физиогномически. Ха-
рактерный изгиб губ, брезгливая интонация, специфический невроз… 
И мы должны научиться распознавать эти черты - до того, как они тоже 
сбегут.

ГОЛОВАНОВ
Пишет шеф-повар русской кухни Максим Сырников: Несколько лет 

назад появилась замечательная идея сделать Камчатку форпостом рус-
ской кухни на восточном нашем рубеже. Туда пригласили прекрасных 
шеф-поваров , ориентированных на наши национальные традиции.

Потом вдруг из ниоткуда появился нынешний главный в России по 
гастрономическому туризму, гражданин США Леонид Гелибтерман. 
Ярый русофоб, раскрасивший в феврале прошлого года свой аккаунт 
в жёлто-синий цвет. Подвижников настоящей русской еды с Камчат-
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ки подвинули. А на днях Гелибтерман, при покровительстве и прямом 
участии руководства Камчатки провёл там официальный форум Ко-
митета Гастрономического туризма при совете туриндустрии. Позвали 
послов Перу, Индонезии и Таиланда. И объявили о создании на Кам-
чатке некоего «бренда тихоокеанской кухни». Теперь Камчатка будет 
на государственном уровне наполняться севиче и том-ямом.

Ну а нашу русскую кухню Гелибтерман не любит, чего никогда и не 
скрывал. Как и всё, что связано с Россией, чьей национальной кулина-
рией он невесть кем призван заниматься . А вы говорите: «иноаген-
ты», ага.

Сыны Монархии
Вообще непонятно, почему русской кухней и гастрономическим ту-

ризмом в России занимается новиоп с труднопроизносимой фамили-
ей, Леонид Гелибтерман. Родился в Мелитополе Запорожской обла-
сти, всю жизнь работал в виноторговых компаниях.

Что он может знать о русской кухне?) Почитал пару его интервью, на 
вопросы журналистов: «А какие блюда может дать миру сегодня рус-
ская кухня?» Гелибтерман избегает конкретного ответа. То ли не зна-
ет, то ли ему противен сам вопрос. Скорее всего, то и другое.

Зато есть такой чисто новиопский пассаж: При этом люди, не заду-
мываясь, смешивают русскую кухню, например, и российскую. У нас 
в стране живет порядка 200 разных народов, и у каждого из них своя, 
уникальная кухня.

Сразу видно, человек тяготеет к созданию некоей фьюжн многона-
циональной российской кухни, а не к возрождению и популяризации 
богатейших традиций русской кухни.

Запомните, в России есть два лучших эксперта по русской кухни, 
практикующие шеф-повара: Максим Сырников и Влад Пискунов. Оба 
любят Россию, русский народ, его историю и русcкую кухню. Ее изуче-
нию они посвятили всю свою жизнь.

Влада знаю лично, его кулинарные шедевры можно попробовать в 
столичном ресторане «Матрёшка», а так же почитать фундаменталь-
ный труд «Русская кухня. Лучшее за 500 лет».

А Гелибтерманов держите подальше от русской кухни. Пусть за фа-
лафель мазу тянут))

ZERGULIO
А вот и снимки, переданные станцией «Луна-25». Первая из трех за-

планированных коррекций траектории перелета к Луне прошла успеш-
но.

Украинские президенты, один за другим заявлявшие, что Украина 
- не Россия, в итоге оказались правы. Космическая держава Россия не 
имеет ничего общего с загаженным нацистским хлевом. Но мы его вы-
чистим.

https://t.me/SonOfMonarchy/11226
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51288
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Старше Эдды
На самом деле запуск российской миссии на Луну,это важнейшее 

событие. Многие граждане кривят нос и бормочат: вот в советское 
время много раз запускали,а тут мол раздули из мухи слона. Впопузи-
ционеры из числа российской демшизы кудахтают,что лучше бы эти 
деньги раздали в детские сады, а патриотичные, но слишком просто 
воспринимающие мир ребята глаголют,что лучше на эти деньги ку-
пить дроны и танки.

Ребята,не лучше. Космос,это будущее,те государства,что смогут вы-
рваться вперёд в космической гонке,на десятилетия,если не навсегда 
оторвутся от основной части мира и именно они будут задавать век-
тор развития человеческой цивилизации, мы страна,открывшая кос-
мос для людей и нам сейчас необходимо догонять. От того,как быстро 
мы это сделаем,будет зависеть наше будущее.

Космос является важнейшей составляющей военных действий,сот-
ни спутников и системы связи обеспечивают преимущество над тем 
противником,который лишён полноценного выхода в тёмную Бездну.

Космос,это драйвер развития важнейших технологий,от робото-
строения до медицины. В свое время эпоха Великих географических 
открытий позволила Европе и России выйти вперёд в гонке цивилиза-
ций,так и сейчас освоение космоса,это грядущее разделение мира на 
Первый и все остальные. Русскому Космосу-быть!

AGDchan
Не надо беспокоить луну.

Readovka
Взрыв произошел на заправке на выезде из Махачкалы — глава Да-

гестана Меликов
Взрыв произошел на заправке на выезде из Махачкалы, а количе-

ство жертв уточняется, сообщил глава Дагестана. О том, что послужи-
ло причиной взрыва, пока не сообщалось.

Это ещё не конец
По взрыву в Махачкале пока версий нет и быть не может, но есть 

последовательность событий.
Сначала регион раскачивают совместно олигархат и власти, допу-

ская выплеск протеста на улицу, перекрытие дорог.
Затем за дело берется третья сторона, заинтересованная в дестаби-

лизации и устраивает диверсию.
Может быть, это и не так. Может быть халатность в автосервисе. 

Но Дагестан всегда был кипящим котлом, с которого пытались сбить 
крышку.

AGDchan
Удар по Махачкале. Нельзя исключить, что враг использует не толь-

https://t.me/vysokygovorit/12508
https://t.me/Agdchan/11399
https://t.me/readovkanews/64243
https://t.me/nonetutto/517
https://t.me/Agdchan/11397
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ко этнических украинцев и либералов для активации террористиче-
ской сети внутри регионов России, но и ваххабитское подполье. Этого 
следовало ожидать и в целом было бы только логично. 

Нам надо сейчас очень точно - кристально точно - выявить разные 
грани образа врага: 

- либерал (главный враг, так  как является представителем цивили-
зации, с которой мы воюем), 

фило-украинец (нетвойнист),
антипутинский расист-нацист 
и, вероятно, активированный в новых условиях фундаменталист-вах-

хабит*.
Классический набор. 
Едва ли в Дагестане можно найти либералов или русских этно-на-

ционалистов. Да и просто украинцев. Остаются ваххабиты. Они до по-
следнего держались в стороне. Видимо, провалы контрнаступа заста-
вили британских кураторов (а ваххабизм* создан и управляется бри-
танскими спецслужбами)  задействовать еще один сегмент пятой ко-
лонны в России.

Военкор Котенок
В Махачкале взрыв на заправке — известно уже о 10 погибших. Ра-

неных — под 50, есть очень тяжелые. Вряд ли теракт. Местные гово-
рят о взрыве баллона с газом, после чего сдетонировал резервуар с 
топливом.

Самое плохое — что все последние недели Дагестан активно под-
гоняют к локальному «майдану», оперируя реально существующими 
проблемами с водой и электроэнергией. 

Проблемы эти — очень старые. Дагестанская инфраструктура — это, 
вообще, своеобразный реликт девяностых. Тем не менее, за эти годы 
федеральным центром было сделано очень многое.

Сейчас же идет активная накачка антиправительственных и шире — 
антироссийских настроений через социальные сети. Идет в том числе 
через каналы, администрируемые с Украины. И данная трагедия аб-
солютно точно будет ими использована в своих целях.

https://t.me/voenkorKotenok/49844
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ПЯТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Рубль: кто теперь виноват и что теперь делать,
• Кому можно шапкозакидывать, а кому нельзя,
• На фронте дела так себе, но победа неизбежна,
• Ночная бомбардировка, до чего это красиво,
• Недочеловеки-украинцы радуются взрыву в Махачкале,
• Кто в кого стрелял в Урзуфе,
• Членство Украины в НАТО в обмен на территории?
• Украинцы скоро кончатся,
• Армия-2023,
• Все силы - на поддержку Фонда Сороса!
• Каково здоровому человеку в Европе,
• Какое будущее ждет Америку,
• Что будет, когда к власти придет РОД «Третья сила»,
• Если бы Зеленский был пророссийским

Скурлатов live
Как мы и предупреждали вчера, ЦБ поднял ставку. До 12%. Прощай 

дешевая ипотека. По кредитам - нет, они как были, так и остаются не-
подъемными. Либерально-силовой блок Кремля пытается расшатать 
экономику России. Повторюсь - то, что не удалось на фронте, теперь 
внутренние враги по наущению Запада пытаются сделать в социаль-
но-экономической сфере. Кстати ставка будет расти до 20%. И, воз-
можно, следующее внеплановое повышение будет произведено до 
15 сентября.

AGDchan
Вот это неправильно. В корне неправильно.

Старая площадь
ЦБ России анонсировал, что ключевая ставка вырастет до 12%. Курс 

доллара стабилизировался.

ФЕДОРОВ.
Капец экономике

МИГ России
Обсуждение возможных ограничений движения капитала напугало 

доллар куда сильнее, чем повышение ставки, и он медленно, но неу-
клонно, пополз вниз.

Гойда!

https://t.me/skurlatovlive/11068
https://t.me/Agdchan/11405
https://t.me/staraya/11757
https://t.me/fedorovgd/33157
https://t.me/mig41/28335
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Доллар 95.
А шороху то было.

Раньше всех. Ну почти.
ЦБ РФ допускает дальнейшее повышение ключевой ставки в случае 

усиления проинфляционных рисков — регулятор

AGDchan
Кажется ЦБ начинает метаться. С первой фазой чрезвычайной ситу-

ации наша экономика, как ни удивительно, справилась. Но сейчас во-
прос из краткосрочной реакции на санкции и форс-мажор переходит к 
настоящей стратегии - как нам дальше жить без Запада? И вот, боюсь, 
вообще никакого серьезного плана у финансовых властей нет. Очень 
рекомендую снова финансистам читать Кантос Эзры Паунда. Вот вы-
ход: отмена узуры.

МИГ России
Банк России всех удивил, даже в самых смелых прогнозах эксперты 

ожидали, что регулятор решиться повысить ставку лишь с 8,5% до 10,5% 
. Однако ЦБ пошел дальше и сразу выставил заградительную ставку в 
12%. Таким образом, руководство ЦБ демонстрирует, что дальнейшее 
ослабление рубля будет носить ограниченный характер. Такой ради-
кальный шаг может ненадолго подкосить рост экономики страны, так 
как предложение денег будет ограничено, а кредитование сожмется. 
Как только ситуация на валютном рынке успокоится, ЦБ начнет посте-
пенно снижать ставку, чтобы поддержать восстановление экономики.

Логика Маркова
Рубль скачет и ЦБ не может его обуздать.
Сначала рубль упал до более 100 за доллар.
Потом ЦБ дали по шапке. После этого ЦБ озаботился курсом рубля. 

И поднял ставку с 8,5% до сразу 12%. 
Рубль подпрыгнул вверх до 95. 
И через несколько часов опять рухнул до 98.
Банковские спекулянты в восторге. Экономика и граждане в шоке. 

Кремль в недоумении.
Удержится ли после этого руководство ЦБ ?

Политджойстик/Politjoystic
Так и не понял, почему ЦБ поднял ставку до12%, а доллар все равно 

за 99 рублей торгуется.

ЖИВОВ Z
Как бы сказал Конашенков: «Рубль успешно провел перегруппиров-

https://t.me/notes_veterans/11530
https://t.me/bbbreaking/162833
https://t.me/Agdchan/11407
https://t.me/mig41/28312
https://t.me/logikamarkova/7811
https://t.me/politjoystic/33768
https://t.me/zhivoff/10490
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ку на более выгодные позиции».

Сергей Миронов
Повышение ключевой ставки ударит не по доллару, а по отечествен-

ной экономике!
Руководство Центробанка последние недели не уставало повторять, 

что обвал национальной валюты никоим образом не угрожает финан-
совой стабильности. К чему тогда аврал и пересмотр ставки на месяц 
раньше запланированного? А к тому, что все это время стране нагло 
врали. Как врали и про то, что все беды рубля от торгового баланса, в 
то время как он профицитный – страна продает больше, чем покупа-
ет.

Не секрет, что мы пока еще очень зависимы от импорта, в том числе 
от поставок высокотехнологичного оборудования и комплектующих.  

Высокая ставка и слабый рубль многим предприятиям не позволят 
провести модернизацию и расширить производство. Продолжится 
рост цен. В то же время ЦБ не думает препятствовать валютным спе-
кулянтам и вывозу капитала из страны, а значит, условия для дальней-
шей девальвации и обострения кризиса никуда не делись. Если пере-
вод средств за рубеж для физлиц «ограничен» миллионом долларов 
в месяц, понятно, чьи интересы для Набиуллиной и Ко важны, а чьи – 
безразличны.

Глазьев для думающих людей
Руководство Банка России в очередной раз испытанным способом 

в два приема - обвальная девальвация рубля и резкое повышение % 
- ввергает экономику в состояние клинической смерти. Ради сверх-
прибылей валютных спекулянтов прекращает ее только начавшееся 
оживление

ЖИВОВ Z
Повышение ключевой ставки ЦБ и обвал рубля, который так и остал-

ся придатком евро/долларовой системы, приведут к главному к пол-
ному уничтожению остатков нашей промышленности.

Центральный банк, сколько помню после ухода Геращенко, после-
довательно занимается только одним: полным уничижением промыш-
ленного потенциала нашей страны.

Любой Вася, который хоть раз пытался в обрабатывающую промыш-
ленность, расскажет вам про это сотню увлекательных историй.

Смотрите, что получается: только-только наши опытно-научные 
предприятия начали пробиваться зелеными ростками сквозь бетон 
кредитно-денежной политики ЦБ РФ, тут же нашу промышленность 
как таракана прихлопнули девальвацией и повышением ключевой 
ставки.

Хотите по доступной цене покупать китайские комплектующие и 
оборудование? Хрен Вам! Хотите длинных дешевых денег в промыш-

https://t.me/mironovonline/8089
https://t.me/glazieview/3839
https://t.me/zhivoff/10492
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ленность? Хрен Вам!
И да, Глазев верно говорит, что связанные с ЦБ спекулянты получи-

ли многомиллиардные прибыли. А еще девальвация - это отличный 
способ переложить весь комплекс экономических проблем на насе-
ление.

Это ещё не конец
История со ставкой и борьбой за рубль превращается в триллер.
ЦБ вообще не ввел никаких ограничений в работу экспортеров. 
И рубль ответил планомерным ослаблением в ответ на повышение 

ставки.
То есть компании побежали на рынок скупать оставшуюся валюту.
Без обязательств продавать или накануне введения обязательств 

продавать?
Никто понять не может, так как ЦБ спустя несколько часов битвы с 

правительством включил инструментарий монетаристского управле-
ния и ноль административного.

Если рубль не укрепляется после столь радикального повышения 
ставки - это кризис, такой что мало не покажется.

Если все останется как есть - ноль промышленного роста и высокая 
инфляция гарантированы.

МАРДАН
Проблема в том. что повышения ставки сейчас уже недостаточно. 

В России - полномасштабный валютный кризис, причинами которого, 
помимо чисто экономических, стали лень, некомпетентность и тру-
сость ряда чиновников.

Без введения новых мер постоянного финансового контроля за ва-
лютной выручкой крупных экспортеров уже не обойтись. А учитывая 
политический вес этих самых «экспортеров», реализация мер валют-
ного контроля до неузнаваемости изменит и очертания всей россий-
ской политической системы. Никто без боя конечно сдаваться не на-
мерен, но война не спрашивает. Война изменит абсолютно всё.

ПряникХаус
Ожидаемые нападки на ЦБ. Его у нас принято ругать, особенно сре-

ди «патриотов». Помимо того, что они считают ЦБ островом недоби-
тых либералов, у них в запасе имеется шизофреническая теория, что 
ЦБ подчиняется только ФРС США и МВФ (согласно этой теории, усло-
вие о такой подчинённости ЦБ вписано в Закон «О ЦБ», который ни-
кто из сторонников теории не читал, разумеется).

Между тем, вопросы репатриации и обязательной продажи валю-
ты экспортёрами, а также зачисления ими валютной выручки на счета 
в иностранных банках у нас регулируют Президент и правительствен-
ная комиссия (смотрим Указы Президента от 05.07.2022 №430 и от 
31.07.2023 № 575). И они нарегулировали эти вопросы таким обра-

https://t.me/nonetutto/520
https://t.me/mardanaka/15711
https://t.me/gingerbread22cm/3344
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зом, что сейчас экспортёры вообще не обязаны возвращать валютную 
выручку в Россию. Но во всём виновата, разумеется, Набиуллина.

Это ещё не конец
Неужели именно так и мыслит Набиуллина: мы ни за что не отвеча-

ем кроме уровня ставки и отчетов, а в остальном виноват В. Путин.
Пока мысль забрасывается через экспертов. Но поскольку дальше 

будет только хуже, ждем воззваний и петиций от ЦБ о том, что регуля-
тор независимым (как все время говорит Путин) не является и ничего 
не регулирует.

AGDchan
Давайте приступать к осмыслению того, насколько ущербным, лжи-

вым и несправедливым является капитализм. Для будущего россий-
ской экономики необходима стратегическая глубина. Это может быть 
и планом (например, планизм Генри де Мана), и сисмондизмом (рас-
пределение доходов от лица государства), и экспериментами Freigeld 
Гезелля, и философией хозяйства Сергия Булгакова, пусть даже Кейн-
сом (кстати, у Кейнса есть идея экономической инсуляции, ее обычно 
упускают из вида), но лучше социальным кредитом Дугласа и да, ве-
ликими прозрениями Паунда.

Рыбарь
Худшее, что можно сделать в условиях продолжающихся тяжелых 

боев на нескольких участках фронта — заниматься шапкозакидатель-
ством, говорить про провал наступления ВСУ и делить шкуру неуби-
того медведя. Именно этим, похоже, и занялся некий депутат Андрей 
Гурулев.

Взглянуть хотя бы на набор штампов в типичной публикации: и НАТО 
воевать не умеет, и стратегия Альянса плохая, и западное оружие «ба-
рахло». Бок о бок, естественно, шли рассказы о самом лучшем в мире 
российском оружии и стрельбу из С-300 по гаубицам М777.

Проблема не только в том, что именно такие убеждения про глупо-
го противника и «аналоговнет» привели к чувствительным неудачам 
на поле боя в прошлом году. Ведь такие пассажи фактически обесце-
нивают реальные достижения армии и промышленности.

И пока в Запорожской области бойцы под ударами HIMARS сдер-
живают натиск Bradley и Stryker, а оборонные заводы работают в три 
смены для обеспечения войск необходимым, какой-то эксперт расска-
зывает о том, что война, оказывается, идет с никудышным и не пред-
ставляющим серьезной угрозы врагом.

Конечно, в сравнении с прежними временами подобных одиозных 
заявлений в отечественном медиаполе все же стало ощутимо мень-
ше. Но такое скакание на граблях нужно пресекать на корню: ни к чему 
хорошему оно привести не может априори.

https://t.me/nonetutto/521
https://t.me/Agdchan/11411
https://t.me/rybar/50743
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Андрей Медведев
Дело не только в дурном шапкозакидательстве, которым промыш-

ляет отставной генерал. Дело в том, что он и подобные ему вообще 
не понимают, что такое современная война, и живут в мире собствен-
ных представлений о боевых действиях, и представления эти  времен 
пика популярности передачи «Служу Советскому Союзу». 

В частности, это ярко выражается в том, как часто Гурулев говорил 
о том, что мы должны быть готовыми к применению ТЯО. По его мне-
нию, сама подготовка к тактическому удару приведет всех натовцев в 
ужас, ибо они глупы, воевать не умеют и техника у них дрянь. 

В действительности - и тут даже не надо далеко копать источники, 
NATO review хватит - на Западе не считают наше ТЯО угрозой. Как и во-
обще не считают его угрозой. Один тактический удар малоэффекти-
вен, им нельзя будет уничтожить даже засевшую в нормально постро-
енных опорниках пехотную бригаду НАТОвского стандарта.

А вот проблем мы в случае применения тактического оружия, по-
лучим массу. Ну то есть просто уже потому, что станем второй в мире 
державой, применившей ЯО, в условяих, когда все вроде как догово-
рились больше этого не делать. Но читать всяких натовских западных 
геев и прочих слюнтяев из этих ихних гейроп, это ниже достоинства 
наших генералов.  Она им зачем эта всякая аналитика, когда они сами 
все знают.  

Они же нам рассказывали, что БПЛА это херня, потому что у нас РЭБ 
и ПВО сильные. Ну и? Рассказывали, что ВСУ побоятся бить по россий-
ской территории. Да чего только не рассказывали нам эти люди, кото-
рые через полгода после начала войны с удивлением стали открывать 
для себя факт применения коптеров в общевойсковом бое во взвод-
ном звене. Однако же эти вот люди пытаются что-то анализировать. 
Хуже всего, если на основе их анализа принимаются какие-то реше-
ния.  

ВСУ сломалось в наступлении не потому что НАТОвская техника пло-
хая. Отличная техника. И не потому что у них плохие спецы в штабах 
сидят. ВСУ сломалось о стальную волю российского солдата и офице-
ра. Которые, зачастую не имея, в достаточном количестве боеприпа-
сов, не имея в достаточном количестве автотранспорта, не имея по-
рой средств связи и наблюдения, собирая на коленке РУКи и прочие 
хитрые системы, смогли снести башку противнику.

Логика Маркова
Министр обороны Сергей Шойгу выступил с большим системным 

стратегическим докладом на конференции по безопасности на фору-
ме Армия. Там много интересных тезисов. Я бы выделил как главные. 
Украинская военная операция показала, что: 

1. Западная военная техника слабая по многим параметрам. Она 
уступает даже многим советским образцам. Нет никакой западной во-
енной техники, которую не могла бы уничтожить российская военная 
техника.

https://t.me/MedvedevVesti/15050
https://t.me/logikamarkova/7809
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2. Роль стран Азии, Южной Америки и Африки выросла в результа-
те конфликта.

3. Запад в стратегическом тупике. Его влияние падает, поэтому он и 
пытается провоцировать военные конфликты. 

4. Запад будет усиливать свое давление в Азии, именно там его бу-
дущие военные авантюры. 

5. Россия победит. В этом сомнения ни у кого быть не должно.
6. Армия России развенчала миф о превосходстве западных воен-

ных стандартов. Западных военных можно бить.
7. Таким образом СВО России на Украине создает прекрасные воз-

можности для большинства стран мира и снижает возможности стран 
Запада.

Kotsnews
Западное вооружение, передовые методы планирования НАТО, 

способы управления войсками не могут обеспечить превосходство на 
поле боя. Россия готова поделиться оценками слабых сторон запад-
ной техники со своими партнёрами, - сообщил Сергей Шойгу.

Российская армия десятилетиями готовилась к военному противо-
стоянию с НАТО и теперь активно применяет теоретические знания на 
практике. Не будет преувеличением сказать, что СВО дала нам уни-
кальный опыт, которого нет ни у одной страны мира. Наверняка, ки-
тайским, северокорейским или иранским военным было бы очень ин-
тересно послушать, как эффективно бить технику западной школы. Да 
и пару мастер-классов в рамках ОДКБ было бы неплохо провести.

Знания – экспортный товар, который стоит гораздо дороже, чем тан-
ки, или самолеты. В советские годы наши военспецы работали по все-
му миру, консультируя и обучая армии многих стран. Это помогало 
втянуть их в нашу орбиту влияния и привязать их к отечественной обо-
ронке. Необходимо перенимать этот опыт и сближаться с потенциаль-
ными союзниками, которые, вдобавок, не в восторге от реалий одно-
полярного мира. 

Враг моего врага – мой друг.

ЖИВОВ Z
Шойгу заявил, что ВС РФ не применяют кассетные боеприпасы по 

противнику, но решение может быть пересмотрено… 
Опускаю глаза полные ярости, сжимаю кулаки, медленно глубоко 

дышу, поднимаю голову и глаза полные кроткости и смирения.
- Да, пожалуйста, за всех наших 200-х и 300-х, пересмотрите реше-

ние Сергей Кужегетович. Давайте весь арсенал будем применять. 
Мы не рыцари, мы русская чернь, нам высшее мальтийское благо-

родство не понятно. Нам бы врага чугунием завалить.

Логика Маркова
ВСУ взяли Урожайное. После нескольких недель боёв. Это юг ДНР. 

https://t.me/sashakots/41674
https://t.me/zhivoff/10489
https://t.me/logikamarkova/7819
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Далее бои за маленькую деревеньку Заветное Желание. Далее Ста-
ромлыновка, это транспортный узел, имеющий оперативное значе-
ние. Взятие Старомлыновки может открыть ВСУ путь и к Мариуполю 
и ближе к побережью Азовского моря, откуда можно обстреливать 
Крым, - это мечта Зеленского.

«Черный полковник» В.Алкснис
Если уж Сергей Марков пишет таким тоном, то похоже положение 

серьезное

Скабеева
Зеленский посетил передовой пункт управления 46-й отдельной аэ-

ромобильной бригады Десантно-штурмовых войск ВСУ. Лица груст-
ные, продолжают сдавать позиции?

Образ будущего
Сегодня ночью ВСУ ожидаемо пожалели, что взяли Урожайное. 
С их стороны колоссальные потери сразу после занятия населенно-

го пункта.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Из всей этой движухи мне больше всего радостно за то, что освобо-

дили Мариуполь.
Восторжествовала так сказать маленькая справедливость.
В 2014 году Мариуполь был незаслуженно отдан хохлам. В сентя-

бре мы его могли взять практически без боя, нацисты сбежали из Ма-
риуполя, их тогда еле остановили в Днепропетровске и город практи-
чески был пуст. Но наши подразделения внезапно остановили тогда в 
пригороде Мариуполя. 

Ещё бы Славянск вернуть и моя маленькая психологическая травма 
2014 года будет залечена.

Олег Царёв
Хуснуллин: аэропорт Донецка сильно поврежден, но в наши планы 

на ближайшую пятилетку входит его восстановление.
Красивейший был аэропорт. Но я слабо представляю, как его мож-

но восстанавливать во время военных действий. Территория аэропор-
та — это часть фронта. 

Хорошая новость. Но немного несвоевременная.

МИГ России
Появление на южном участке фронта БТР «Страйкер» и БМП «Мар-

дер», как и сегодняшний визит Зеленского на Запорожское направле-
ние, говорит о том, что Украина вводит в бой свои  стратегические ре-
зервы. 

https://t.me/blackcolonel2020/1144
https://t.me/skabeeva/21047
https://t.me/obrazbuduschego2/15072
https://t.me/notes_veterans/11529
https://t.me/olegtsarov/7740
https://t.me/mig41/28338
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Попытка последняя, оттого и отчаянная. Если и в этот раз все пройдет, 
как и в прошлый (никак), тему с украинским «контрнаступом» можно 
закрывать на неопределенно долгое время. Кроме того, Киеву кровь 
из носу надо хоть что-то показать ко «дню независимости» 24 августа. 
Одна из целей — мост, кроме того, ожидаются массовые атаки БПЛА 
на военные и околовоенные объекты.

Русское ПВО показало себя в отличной форме, так что справимся.

Юрий Баранчик
Ревуть та стогнуть хохлы: ночью на Украине прилетело везде, куда 

только могло
Хотя по словам спикера украинских ВВС Юрия Игната ночная атака 

не была самой крупной из того, что уже прилетало, многим она точно 
запомнится.

Несколько раз крупно попало по Львову. Местные обитатели щедро 
делятся сообщениями о том, как у кого кровь стынет в жилах. Приле-
тало по складам боеприпасов, но поскольку хохлоПВО привычно де-
монстрировало класс, счет выбитых окон идет на сотни.

По данным хохлов, на филижанку кавы во Львов заглянули 6 ракет, 
одну удалось перехватить. То есть, даже не стали врать, что сбили всё.

Две ракеты благополучно прибыли в промышленное предприятие 
в Луцке и город Смела Черкасской области. Тоже куда надо.

В Днепропетровске прилетело по некоему промышленному пред-
приятию. Местные источники утверждают, что мощно грохнуло в рай-
оне «Южмаша».

Уже традиционно обработали места расположения аэродромов, в 
том числе многострадальный аэродром в Староконстантинове. Прав-
да, хохлы пишут, что как раз оттуда соколы Зеленского успели сбежать 
под Киев и защиту «Патриотов».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ночью были нанесены удары по Львову. Как утверждается на фото 

Львов.
Я ожидал увидеть европейскую архитектуру цивилизованных евро-

пейцев, а вижу советские пятиэтажные панельки. Это обман какой-то.

Скурлатов live
Ищем результаты бомбежек ВС РФ объектов укро-хунты. Но нашли 

только вот это. Львов. Однако дом целый. Куда упала ракета - не ясно. 
И главное - в Киеве как будто и нет войны. Сытые морды хохлов разгу-
ливают по нашему городу, как ни в чем не бывало! Вот когда взорвет-
ся хотя бы ОДНА бомба на Крещатике или Банковой, то тогда поверю 
- Кремль настроен на Победу.

Равреба пишет
Интересное наблюдение.

https://t.me/barantchik/11659
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На категорический запрет снимать войну и угрозу крайних послед-
ствий, жители Украины яростно забили болт с левой резьбой.

ОНИ УПОРНО СНИМАЮТ.
Этой ночью житель Днепропетровска запечатлел, как четыре (!) ра-

кеты прилетели по Южмашу. Доблестная украинская ПВО, вооружен-
ная, как вам хорошо известно, иномарками с электронно-вычислитель-
ными свистоперделками, проснулась после четвертого прилета паль-
цем в небо. Товарищ из Днепра сопровождал каждый прилет стерео-
типным комментарием:

ЙИОП ТВАЮМАТЬ.
Но его рука была тверда. Другие операторы, в других концах света, 

чуть что - ссут держать кадр, впадают в состояние ужаса и обращают-
ся в бегство. Рука же русских операторов ни разу не дрогнула. Русские 
держат кадр, не бегут, яростно забивают болт на запреты и принима-
ют все административные последствия выкладывания видео в сеть. 
При этом закадровый текст у абсолютно всех русских операторов сте-
реотипен:

БЛЕАТЬ, ПЕСДЕТС, ЙИОП ТВАЮМАТЬ.
Другие слова русские не говорят и держат кадр. Какова же мораль? 

Все, кто встречал русского народного человека в разные периоды исто-
рии, свидетельствуют одно и то же:

СТОЙКОСТЬ И ПОХУИЗМ.
Главное достоинство русского солдата всех времен. Фридрих, Напо-

леон, Мэйдзи, Вилли, Адик, одинаково не боялись русских генералов 
и одинаково уважали стойкость русского солдата. На примере нашей 
войны мы видим, что с тех пор ничего не изменилось. Война какая-то 
не очень, но русский солдат все тот же лучший в мире и никакие сви-
стоперделки не сделали его сильнее, чем он есть. И я очень спокойно 
смотрю в грядущее. 

ВЫХОД ЕСТЬ И ОН ТОЛЬКО ОДИН.

Русский инженер
Очень важный ролик, хорошо видно место попадания. Очень по-

лезное для нас. 
У меня это видео было с раннего утра. При том, что взято оно было 

из маленькой закрытой группы, и тот кто прислал, просил не выкла-
дывать его с голосом оператора (тот не мог сдержать эмоции). Поэто-
му я вообще не хотел его выкладывать, отправил куда нужно. Наде-
ялся что из той маленькой группы не уйдёт никуда. Но зря надеялся. 
Много кому захотелось славы на минуту, и вот оно гуляет в сети. 

Но дорогие коллеги, кто его выложил прямо так, вы чем думаете??? 
Убрать голос так сложно? Или в погоне за экслюзивом, начхать на че-
ловека, которого теперь укрогестапо разорвёт на части?? 

Но всем важнее первыми выложить и вотермарку прицепить. И как 
вот потом доверять вам тем людям, кто оттуда шлёт информацию?? 

Если уж в руки попал экслюзив, надо перво наперво подумать о 

https://t.me/rusengineer/1452
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том, насколько это может быть опасно для оператора, насколько лег-
ко идентифицировать и не подвести людей. И стоят ли жаренные экс-
клюзивы чьей-то жизни.

МАРДАН
До чего же это красиво. Четыре русские ракеты по Южмашу. Дне-

пропетровск

Kotsnews
Кошмарная трагедия в Махачкале. И совершенно потусторонняя 

реакция украинских пабликов на гибель как минимум 35 человек. По-
нятно, что у них не очень много причин нас любить. Но какие-то про-
блески человечности-то должны оставаться.

Радоваться гибели простых людей в трагической катастрофе - что-то 
запредельное. У нас, конечно, тоже есть свои вурдалаки, но это мар-
гинальщина. А у них - мейнстрим. 

Мне тут на днях боец Барс-12, монах, пришедший на войну из мо-
настыря, сказал очень точные слова:

- У нас добрая воля. Наш народ не имеет к ним претензий, мы их не 
оскорбляем, не унижаем, не издеваемся. С той стороны по-другому. 
Люди просто приняли зло за правду, немножко стали одержимыми. 
Их можно понять, их обманули.

АДЕКВАТ Z
В Махачкале большая беда. Укропропаганда захлебывается от сча-

стья. Ее потребители, судя по комментариям и особенно бесчислен-
ным лайкам, тоже.

Это чтобы ни у кого, никогда и никак не возникало и тени мысли, а 
их-то за що. Вот за это. Двадцать лет зревшее под относительным спу-
дом, а последние десять - попершее в рост бурьяном на компостной 
куче, потому что стало окончательно можно.

Обосновать необходимость денацификации нагляднее невозмож-
но. И для всех кадров всех чубатых медиа она обязана быть поголов-
ной.

Модест Колеров
Радикальные тесты для русского этнического национализма.
Что он должен сделать, если честен сам с собой. И не может сде-

лать.
1. Массовая многодетность.
2. Замена мигрантов местными работниками.
3. Замена олигархических работодателей для мигрантов теми, кто в 

них не нуждается.
4. Замена нашей полиэтничной армии специально отобранными 

чистюками.

https://t.me/mardanaka/15716
https://t.me/sashakots/41670
https://t.me/politadequate/7826
https://t.me/Modest_A_Kolerov/6741
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5. Определение этнически чистой территории России хотя бы на кар-
те.

Этого он не сделает НИКОГДА

Скурлатов live
А что с Урзуфом, в котором бравый, но пьяный  (или под нарко-

той?) боец доблестного «Ахмата» расстрелял российскую комендату-
ру и местных жителей? Ищут? Или пожурили да и «отпустили» с ми-
ром? Русские бабы ещё нарожают? Как бы не пыжились всякие лжи-
вые вциомы изобразить радостные настроения в отношении мигран-
тов, включая «внутренних» в виде кавказцев, с их ненавистью к рус-
ским и нежеланием вести себя подобающе - но поведение южан сто-
ит на первом месте в списке проблем во всех российских населенных 
пунктах. Мигранты и Чечня, которое давно уже стало «государством в 
государстве», - требуют немедленного разрешения. Межнациональ-
ные конфликты, которые провоцируются безумной национальной по-
литикой российских властей, должны быть остановлены прежде всего 
кадровыми решениями в соответствующих ведомствах и взятии на во-
оружение идеологии «Третьей Силы», которая указаывает как нам воз-
родить правильную и гармоничную нацполитику, искреннюю дружбу 
народов, используя американский и советский опыт в указанной сфе-
ре.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Что произошло в Урзуфе?
Произошло то, что регулярно происходит на войне и в прифронто-

вых районах, где концентрация военных максимальная. Пьяные раз-
борки, этнические ОПГ в подразделениях - постоянная головная боль 
замполитов и командиров. 

Большой мужской коллектив сложная структура. Со всеми вытека-
ющими. Поддержание порядка в подразделении одна из главных и 
сложных задач командования. Люди все нервные, в постоянном на-
пряжении и с оружием.

Кстати на месте властей я бы уже озаботился реабилитацией воз-
вращающихся с войны. ПТСР обычно начинает проявляться через год 
после окончания стрессового периода. Если этим вопросом не зани-
маться системно, через год, два Россию ждет всплеск преступности и 
насилия.

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ выяснил подробности одного из самых засекреченных 

инцидентов в российской армии  - бойни в Урзуфе под Мариуполем. 
Как оказалось, там с оружием сошлись пьяные уголовники Мимнобо-
роны, приписанные к воинской части, базирующейся в Чечне, с не ме-
нее пьяным военным полицейским. Последний уложил зеков, потом 
начал палить по всему подряд, а заодно дал бой и другим военным 
полицейским.     

https://t.me/skurlatovlive/11067
https://t.me/notes_veterans/11548
https://t.me/vchkogpu/40859
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Инцидент произошёл под утро 12 августа у клуба Майями в Урзуфе, 
что под Мариуполем. Там отдыхали бойцы части 71718 (Шали, Чеч-
ня), в основном бывшие заключённые, заключившие освободитель-
ные контракты с Минобороны, которые позднее пояснили, что «сиде-
ли в лесу четыре месяца и получили возможность отдохнуть».

 Рядом друг с другом сидели две кампании. Первые, - уроженцы 
южных регионов. Вторые, - сослуживцы из роты, прикреплённой к Ах-
мату. По показаниям, последние выпили бутылку виски на троих. Под 
закрытие заведения (ближе к 4 часам утра) между гостями в форме - 
25-летним судимым за кражу жителем Калининградской области Сер-
геем Алихановым и 30-летним уроженцем Дагестана, военным поли-
цейским (ранее в/ч 63354, Буйнакск) Садрутдином Акаевым случился 
конфликт. В схватке более убедительными были зеки. Но это был не 
конец конфликта.

Развязкой стала сцена на улице, в ходе которой Акаев открыл огонь 
из АК-74. Алиханов был убит на месте. За Сергея попытался вступить-
ся боец из его роты, земляк и также судимый за кражи 26-летний Вла-
димир Евсеенко (на фото). Он хотел выбить автомат ногой, но был ра-
нен в бедро, голень и руку. Дальше Акаев продолжил вести беспоря-
дочную стрельбу по всему, что видел. На звуки автоматной очереди 
прибежала группа ВП части 71718, Акаев открыл огонь и по группе. В 
результате стрелок был убит.

На место происшествия выезжали две бригады медиков, которые 
констатировали смерти двух мужчин и одного раненного в состоянии 
алкогольного опьянения доставили в местную больницу.

Поскольку случившееся сразу засекретили, выяснить число постра-
давших среди гражданского населения довольно сложно. На данный 
момент ВЧК-ОГПУ с достоверностью знает, что, как минимум одной 
девушке делалась перевязка и оказывалась медицинская помощь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Украина умерла не сегодня. И не вчера. Украина умерла тогда, ког-

да задумала уничтожить то, что, по мнению местных элит и интелли-
гентов, мешало ей развиваться. Притом, что Украина никогда не была 
единой. Это всегда был конгломерат народов, регионов, культур, язы-
ков и верований. А соединяло все это многообразие - одно: русский 
язык, русская культура, православная вера. Все это украинские варва-
ры начали сносить. Разрушая, как полагали  – надстройку. Но на самом 
деле, они рушили фундамент. И в результате сейчас Украина - это жад-
ное, ничтожное, несубъектное образование на Востоке Европы с де-
градирующим населением, убитой культурой, убогим языком и отсут-
ствующими перспективами. Единственное, что скрепляет современ-
ную Украину - это пролитая ими кровь жителей Донбасса. Все. Больше 
нет ничего. Даже собственная пролитая кровь ими не рефлексируется 
как скрепа. Она - лишь повод для еще большего зверства, еще боль-
шего варварства, еще большего раскачивания последних кирпичиков 
в фундаменте здания, когда-то построенного на этой территории рус-
ским народом.

https://t.me/ctotoznayu/4834
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вслед за легализацией марихуаны в Верховную Раду Украины внес-

ли законопроект о декриминализации порнографии и отмене лише-
ния свободы за распространение, изготовление и хранение порногра-
фии.

Очень важный и нужный законопроект на фоне уничтожения пра-
вославной веры и войны, которая стирает страну.

Следующий закон, направленный на западную модель демократи-
ческого и полноценного развития украинского общества, должен быть 
декриминализация педофилии !!! 

Это как минимум даст возможность привлечь западных туристов-лю-
бителей детских утех со всего мира чаще приезжать на Украину и тра-
тить свои деньги, которые потом пойдут на поддержку ВСУ, - советник 
ОП

Свободная и счасливая «Украина Зеленского»

Два майора
Министр обороны Белоруссии:
«...не просто так декларируется создание 300-тысячной группиров-

ки войск НАТО в высокой степени боеготовности на «восточном флан-
ге» альянса.

 Она явно будет предназначена не для обороны, а для внезапно-
го нападения и прикрытия стратегического развертывания основных 
ударных сил западного военно-политического блока.

Но и здесь есть важный нюанс – эта армия будет создана преиму-
щественно из населения Европы. То есть опять за американские инте-
ресы будут гибнуть народы других государств.

Причем европейские народы даже не понимают, какая участь им 
уготована. 

<...>
То есть «руки развязаны». И не случайно Польша заявляет о планах 

«создания самой сильной армии на территории Европы...».

Старая площадь
Украина может стать членом НАТО, если согласится уступить тер-

ритории, которые отказывается признавать частью России, заявил на-
чальник штаба генсека НАТО Стиан Йенсен.

Какой резкий переход от «мы победим Россию на поле боя».

Книга Носовича
Глава офиса генсека НАТО допустил, что Украина может стать чле-

ном НАТО в случае признания ей за Россией потерянных территорий. 
Это в чистом виде разводка России. Я уже писал: СВО будет лишена 
всякого смысла, если по её итогам Украина останется антироссийской 

https://t.me/The_Kyva/5877
https://t.me/dva_majors/23629
https://t.me/staraya/11764
https://t.me/nosovichchannel/2391
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и нацеленной на реванш, и при этом в её составе останется Харьков. 
Потому что Харьков - это один марш-бросок до Москвы. Украина - член 
НАТО с танковой дивизией НАТО в окрестностях Белгорода - это смер-
тельная угроза безопасности России. Ради чего, спрашивается, всё это 
было, если такой результат? 

Тут либо системная трансформация Украины (нейтралитет, денаци-
фикация и т.д), либо Харьковская область в составе России. Третьего 
для РФ не дано. Тем не менее, примечательно, что натовские функци-
онеры уже дозрели до того, чтобы делать утраченные Киевом регио-
на предметом публичного торга

Что-то знаю / Павел Данилин
Какая трогательная разводка...
Глава канцелярии генсека НАТО Стиан Йенсен: «Украина может всту-

пить в НАТО в обмен на передачу части территории РФ, и это может 
быть вариантом окончания войны на Украине». 

Дорогие американцы, мы начали СВО, чтобы Украина не стала ча-
стью НАТО. То, что вы предлагаете, нам совершенно не нужно. Более 
того, это для нас вредно. Поэтому наши цели СВО вы знаете: 1. Безо-
пасность России. 2. Нейтральный остаток Украины. 3. Денацификация. 
4. Демилитаризация. 5. Новый всеобъемлющий договор о безопасно-
сти в Европе.

ФЕДОРОВ.
Цель — вечная война и ликвидация России

Дмитрий Медведев
Новая идея для Украины из офиса Североатлантического альянса:
Украина может вступить в НАТО, если откажется от спорных терри-

торий. 
А что? Идея любопытная. Вопрос только в том, что все якобы их тер-

ритории – в высшей степени спорные. И для захода в блок киевским 
властям нужно будет отказаться даже от самого Киева, столицы Древ-
ней Руси. 

Ну а столицу им придётся перенести во Львов. Если, конечно, пше-
ки согласятся оставить Лемберг любителям сала с коксом.

Kotsnews
Как говорится, большое спасибо, но нет. Согласимся сейчас на такую 

сделку – и через несколько лет военные базы НАТО появятся в Харько-
ве, Одессе и Славянске. Да и крайне сомнительно, что Украина пере-
станет наносить удары по российской территории. Скорее, наоборот 
– усилит, а не все претензии будет заявлять, что «москали» сами себя 
обстреляли. Восемь лет «минских соглашений» доказали, что для за-
падных покровителей Киева этой отмазки вполне достаточно.

https://t.me/ctotoznayu/4835
https://t.me/fedorovgd/33162
https://t.me/medvedev_telegram/374
https://t.me/sashakots/41679
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ЖИВОВ Z
Натовский чиновник подменяет суть конфликта. Россия не может 

себе позволить, чтобы какая-либо часть Украины стала территорией 
НАТО. Дело даже не в территориальных приобретениях, а в том, что 
нахождение НАТО у русских границ неприемлемо. Выделите украин-
цам автономию в Канаде, они окажутся в НАТО. В Канаде земли мно-
го, не оскудеют.

AGDchan
Украина никогда не будет в НАТО по той причине, что ее скоро не 

будет.

BRIEF
Украинский вице-премьер Ирина Верещук заявила, что боевые дей-

ствия на территории страны «не закончатся ни в этом году, ни следую-
щей весной».

Donrf
Украинцев хватит минимум до следующей осени. Так что да, имен-

но так. До последнего жителя

Владислав Угольный
Украинцев-то может и хватит надолго, вот только сейчас уже есть 

куча свидетельств почти полного провисания бригадного уровня у хох-
лов.

Они все больше и больше батальонами воюют, сведенными под 
Оперативное Командование.

А нам про корпусы продолжают лгать наши военкоры...

Каргач Ꙃ
Им вообще похуй, ну будут дохнуть в большем количестве. Их оста-

новит только уничтожение

Владислав Угольный
Ваще плевать что они думают на этот счёт. Армия, у которой разва-

лилась даже бригадное звено (а у хохлов оно вот-вот развалится, если 
им не дать передышка на полгода) - тупой сброд.

Как только ВСУ деградирует до сводных батальонов - им пизда. Ну не 
навоюешь ты батальонами и толпой трошников, выполняющих функ-
ции мяса. 

Одновременно с этим напоминаю, что ВС РФ формирует новые кор-
пуса и армии. Это для сравнения.

Логика Маркова
Форум Армия. 76 против 52.  76 стран участников. Вот так сегодня 

https://t.me/zhivoff/10494
https://t.me/Agdchan/11417
https://t.me/rusbrief/145675
https://t.me/donrf22/27115
https://t.me/zola_of_renovation/5716
https://t.me/karga4/367920
https://t.me/zola_of_renovation/5717
https://t.me/logikamarkova/7818
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разделен мир. 52 участника коллективного Запада на Рамштайне. И 
76 участников глобального мира. 

Нас больше по странам. Нас намного больше по людям. Но они на-
много более консолидированы. И они существенно продвинутые, они 
привыкли к лидерству. 

И проблема в том, что многие самые умные и самые богатые, то 
есть элиты в этих 76 странах считают Запад все таки лидером.

Скурлатов live
Форум «Армия-2023». Китайская компания планирует начать мас-

совое производство своего робота-гуманоида GR-1 к концу 2023 года 
и поставить тысячи единиц в следующем году. Технологическое отста-
вание России исчисляется уже десятками лет.

МАРДАН
Вопрос не в том, будет ли ядерная война на Корейском полуостро-

ве, а в том, кто и когда ее начнет, — министр обороны КНДР Кан Сун 
Нам

Вот это я понимаю министр обороны. Корейские товарищи приго-
товили для трансгендеров и биомеханоидов ядерную бомбу.

Юрий Баранчик
Первый раз, когда все силы надо бросить на поддержку деятельно-

сти Фонда Сороса. Сейчас он на верном направлении:
«Фонд Сороса избавляется  от токсичных активов - и резко сокра-

щает своё присутствие в Европе. Недавно контроль над фондом пере-
шёл наследнику - 38-летнему Алексу Соросу. Он сходу объявил о со-
кращении программ фонда на 40% и реструктуризации.

В самом Фонде Сороса хотят переключиться на работу за предела-
ми Европы - хоть и обещают пока сохранить некое финансирование 
оставшихся проектов на Украине, в Молдавии, Киргизии и на Балка-
нах. Но очевидно, что эпоха уходит. Из Венгрии и Польши Фонд Соро-
са уже выкинули - и в Восточной Европе им становится работать всё 
сложнее.

Сам же Алекс Сорос отличается от отца тем, что ему интереснее не 
устраивать цветные революции по всему миру - а вести культурные 
войны внутри США. Не зря Фонд Сороса тратит сотни миллионов дол-
ларов на поддержку самых либеральных кандидатов на выборах всех 
уровней в Америке. Особенно “успешно” прошёл эксперимент с из-
бранием очень прогрессивных прокуроров в мегаполисах США, что 
уже привело к невиданному взлёту преступности.

А теперь те же прокуроры-соросята заводят уголовные дела против 
оппонентов Демпартии в лице Трампа. В 2024 году Алекс Сорос обе-
щает потратить ещё полтора миллиарда долларов на продолжение 
либеральной перестройки Америки. Пришла пора раскачивать лодку 
уже внутри США - устраивая ситуацию управляемого хаоса, чтобы за-

https://t.me/skurlatovlive/11072
https://t.me/mardanaka/15720
https://t.me/barantchik/11663
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тем скупить все перспективные активы подешёвке. Вроде упавшей в 
цене недвижимости в страдающих от погромов мегаполисах».

Раскачивать лодку внутри самих США - это очень правильная и про-
грессивная идея. Похоже, у нас есть общие точки соприкосновения. 
Надо ещё подключить мексиканских наркокартели партизан для за-
хвата и отделения южных штатов.

Образ будущего
Нарышкин: «Здоровому человеку страшно в Европе из-за огромно-

го количества расплодившихся извращений».
Теперь все понятно. Русский разведчик не может работать в Европе 

среди расплодившихся извращений. Цена внедрения слишком высо-
ка. Вот почему так сильно упало качество нашей разведки в Европе.

МАРДАН
На конференции по безопасности глава российской разведки гово-

рит о самых серьезных угрозах - о расплодившихся в Европе трансген-
дерах,  биомеханоидах и белых ходоках. 

После СВО ЧВК Вагнер отправится на Стену, а Пригожин станет Лор-
дом Запада

Это ещё не конец
С. Нарышкин так уверенно говорит про извращения в Европе, будто 

это его коснулось лично. Возможно, проекция личных страхов? 
Увы, приблизительно такие доклады и идут (шли) Президенту из 

СВР. Там и про нацистов на Украине, ЛГБТК+ повсеместно в Европе, 
Родитель1 и Родитель2, Киев за трое суток, поддержка 96%, русские 
украинцы, ожидающие освобождения от жидо-бандеровцев и так да-
лее. 

Ближний круг пропихивает В. Путину всю эту дичь с пятью уничто-
женными Пэтриотами, победами на фронте, «щелканьем орешков» в 
тылу ВСУ, цифровым рублем, юанизацией и прочим. 

В большинстве случаев он понимает, что все не так, но вынужден 
соглашаться, иначе тогда с кем работать?

Байки из Спасской Башни
«Все извращения начинаются с отсутствия веры в душе. Это и есть 

главная опасность в Европе. И простому человеку, россиянину, нечего 
делать в современном европейском обществе. Я считаю, что ездить в 
Европу сегодня безнравственно и бесчестно по отношению к тем, кто 
сейчас рискует своей жизнью в СВО, проливает кровь за свободу и не-
зависимость. Удивительная ситуация: одни наши граждане в окопах и 
бронежилетах, а другие совершают комфортные поездки в ЕС, живут 
там, платят налоги. То есть обеспечивают прибыль, часть из которой 
обращают против наших солдат».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

https://t.me/obrazbuduschego2/15084
https://t.me/mardanaka/15715
https://t.me/nonetutto/523
https://t.me/kremlin_bashnya/40115
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Логика Маркова
Здоровому человеку страшно приезжать в Европу, потому что там 

стало слишком много извращенецев. Эти слова Нарышкина, главы 
службы внешней разведки России сказаны им на форуме Армия Рос-
сии, где участвуют 76 стран.

 И эти слова потрясли, но пока потрясли не Европу, а потрясли рос-
сийские элиты, многие из которых мечтают ездить в Европу. И с все 
большей грустью и тоской понимают, что очень долго им в Европу не 
ездить.

Умный еврей при губернаторе
Предсказано неизбежное будущее Америки, в котором переплета-

ются хаос, гражданская война и китайский спецназ. Пророчество о том, 
что ждёт США в долгосрочной перспективе, передал Андрей Перла.

Модест Колеров
Историческое величие мыслителя. Бжезинский 
Збигнев Бжезинский напророчил, что без Украины Россия никогда 

больше не будет империей.
И указал, что поэтому Украина должна стать расходным материа-

лом для США, чтобы уничтожить Россию.
Это стало предметом консенсуса на Западе настолько, что лица США, 

специализировавшиеся по России, на словах лицемерно отрекались 
от Бжезинского, называя его едва ли не дураком.

Но на деле это превращение Украины в орудие убийства России ста-
ло предметом многолетней и очень затратной для США практической 
политики.

Якобы дурак Бжезинский привёл США на порог мировой войны.
Игрок на мировой шахматной доске Бжезинский уничтожил Украи-

ну. Погрузил Запад в кризис.
Идейно начал реальную глобальную войну, крупнейшую после 1945 

года.
И не уничтожил Россию.
А почти полностью уничтожил в России западную агентуру. Заста-

вил создать в России суверенную политику и экономику. И послужил 
России как наилучший спарринг-партнёр.

Поэтому Бжезинский - великий исторический деятель на службе 
России и если бы его не было, его надо было бы придумать.

Скурлатов live
Футуризм и выборы.
Когда РОД «Третья Сила» придет к власти, то выборы , несмотря на 

визги и вопли либералов, будут отменены на неопределенный срок. 
Ибо демократические выборы невозможны в отсутствие гражданско-

https://t.me/logikamarkova/7812
https://t.me/governorsjew/7928
https://t.me/Modest_A_Kolerov/6732
https://t.me/skurlatovlive/11071
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го общества. В своих книгах убедительно доказываю данный факт на 
многочисленных исторических примерах. А выборы в условиях тоталь-
ной нищеты всегда превращаются в фарс, в котором «победу» одер-
живает очередной богатенький демагог, рвущийся во власть, чтобы 
пограбить простодушный и доверчивый электорат. А вот после соз-
дания гражданского общества мы проведем Конституционное (Учре-
дительное) Собрание с участием всех партий, которых к тому време-
ни будет «пруд пруди», на прозрачных и понятных условиях участия. 
Сама же выборная процедура, естественно, будет полностью изме-
нена - нынешняя же будет уничтожена со всеми свои «фильтрами» и 
прочей мерзостью. Однако скорее всего сами выборы будут проходить 
по системе выборщиков, а не «прямым» образом (как в США), так как 
одно дело создать «костяк» политической многопартийной демокра-
тии, а другое - провести революцию сознания, в ходе которой подавля-
ющее количество людей должно стать политически субъектными на 
фундаменте экономической самодостаточности, без которой любой 
индивидуум не может стать настоящим и ответственным Граждани-
ном.                                                                                                                                     

Все эти тезисы публикую по многочисленным просьбам читателей 
и знакомых. Конечно, могут возникнуть политические ситуации, когда 
описанная выше идеальная модель выборной демократии не пойдет 
«по плану», но стремиться к ней мы будем.

Логика Маркова
Если бы Зеленский был пророссийским, так это видят и все смеют-

ся. Хотя и понимают, что Украина бы процветала, если бы президент 
Украины был пророссийский. Это понимают все. Хотя многие даже 
себе боятся признаться, что понимают это.

Димитриев
Вы вот ржёте все, а я думаю, что 

был бы Зеленский таким типовым 
чиновником, ему б удалось с Крем-
лём договориться проще. Там не 
любят выскочек, которые из шу-
тов в президенты. 

Вообще многие вещи, которые 
вам кажутся в российской кадро-
вой политике странными или не-
логичными, которые казалось бы 
можно в два счета исправить, но 
они не исправляются... Это так и 
должно быть. Говоря на молодеж-
ном сленге: «это не баг, а фича». 
(Не ошибка, а фишка). 

Например, ставку за рубежом делают на политических неудачников, 
на непроходных кандидатов, на уродцев. В недавнем эфире об Афри-

https://t.me/logikamarkova/7823
https://t.me/russ_orientalist/15295
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ке удивлялись ну почему поддерживаем тех лидеров, которых можно 
удержать на престоле лишь с помощью оружия? Ну вот потому и под-
держивают, что без этой поддержки он никто. Представляете, если вы 
сделали ставку на перспективного молодого политика, сильного ора-
тора, красавца, он придет к власти и забудет. Или не забудет, но будет 
в любой ситуации иметь свое мнение отличное от вашего? Предполо-
жим вы ему скажете сделать идиотское заявление, а он в отказ - за-
чем вам такой кандидат? Лучше пусть сразу будет дегенерат. Без лич-
ного мнения, без перспектив. 

Ведь вам нужна исполнительность, лояльность и надёжность. Без 
всех этих выкрутасов. 

Так же и во многих других особенностях государственного устрой-
ства. Просто некоторые молодые деятели, которые по наивности счи-
тают себя дофига умными, считают, что они разбираются в госстрои-
тельстве больше начальства и раздают особо ценные советы - Как во-
евать? Кого назначать генералом? Куда ракетами пулять?  Много на 
себя берут.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Рекомендованная литература к новому учебнику истории,
• Проваленное наступление вот-вот провалится окончательно,
• Достижения в области вооружений,
• Битва Шойгу с Пригожиным за Африку,
• Контейнеровоз Joseph Schulte,
• В НАТО в обмен на территории? Добиваем Украину сейчас и сра-

зу,
• Либеральное выражение лица,
• Таджики, русское гражданство и служба в армии

Комиссар Исчезает
Ужасно трогательно, что в новом государственном учебнике новей-

шей истории для выпускного класса, в списке рекомендованной авто-
рами художественной литературы указан, во-первых, «День Опрични-
ка» Сорокина, то есть антиутопия о современной России как о фанта-
зийной реинкарнации царства Ивана Грозного, где спецслужбисты-па-
лачи попутно занимаются гомосексуализмом, а также «Санькя» Заха-
ра Прилепина, то есть роман о том, как молодой положительный ге-
рой-революционер увлечен свержением опять же путинского режи-
ма (плохого, по мысли тогдашнего Прилепина).

Еще рекомендуют школьникам почитать «Голубое сало» того же Со-
рокина, но, думаю, и после первых двух книг они уже дойдут, так ска-
зать, до нужной кондиции.

Люблю родину, здесь всегда все весело и неожиданно.

Комиссар Исчезает
Да, самое главное-то я и забыл.
А еще государственный учебник истории рекомендует детям осво-

ить роман Виктора Петровича Астафьева «Прокляты и убиты».
Какой уж тут после этого Сорокин. 
Текст этот мало кто знает из нынешней публики, а я знаю, я Аста-

фьева очень люблю. 
Скажу вам о нем очень коротко и предельно аккуратно.
Это книга о Великой Отечественной войне.
И рассказывает о войне она так, что даже в самый разгар девяно-

стых, когда она была написана-издана, она вызвала огромный скан-
дал, шок, волну возмущенных писем ветеранов etc.

Пересказывать ее сюжет, а также пересказывать воззрения автора 
(фронтовика, разумеется) на проблематику 1941-1945 года, и отдель-
но - на отношения русского, немецкого и еще одного народа, и уж тем 
более цитировать оттуда «избранные места» - в 2023 году просто не-
возможно. 

https://t.me/komissarischezaet/442
https://t.me/komissarischezaet/443
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Посадят сразу.
Но, если государственный учебник советует, - значит, детям пора 

читать!

Под лед
Так и не понял, в чем тут проблема. Вот, например, есть ли действи-

тельно хорошие и актуальные патриотические книги, воспевающие 
политический режим в России? Хотя бы одна? Ну хотя бы брошюроч-
ка?

Можно, конечно, вспомнить радикально патриотического Лимоно-
ва, но режим он, мягко говоря, не воспевал. При этом режиме он си-
дел в тюрьме.

Потому если руководствоваться такими критериями отбора книг для 
школьников, то от современной русской литературы останется лишь 
белый лист.

Холмогоров
Вполне можно было бы дать ссылки на Проханова или на позднего 

Прилепина.
Это в литературном плане как минимум не хуже сорокинщины, а в 

идейном гораздо лучше.
На Елизарова можно было бы дать ссылки.
То есть варианты были.
Нет, конечно дать ссылку именно на День Опричника - это такая под-

польная борьба с «ватниками и путинизмом», а не эффект безрыбья.
Вообще никогда не ищите глупость там, где очевидна измена.

Под лед
Дело в том, что весь поздний Прилепин - это про то, как здорово 

было в ГУЛАГе. И вообще невиновных нет, и каждый сам себе тюрь-
ма. Ну и еще про то, как хорошо было пить водку с батькой Захарчен-
ко. Чем это лучше «Дня опричника» - решительно непонятно. 

Что касается Елизарова, тут я только поддержку. Но политически его 
книги тоже можно интерпретировать, мягко говоря, по-разному. И во-
обще в литературе главное - это художественная ценность, а не поли-
тическая грамотность.

Иначе мы вообще без книг останемся. Будем читать надписи на за-
боре. На таджикском языке.

Холмогоров
Ну и отдельный вопрос. А где, собственно, самая массово популяр-

ная русская книга XXI века - «Несвятые святые»?
Книга, которую реально прочли миллионы.
Она вам может нравиться, может нет, но именно она стала фактом 

массового сознания.

https://t.me/podled/9871
https://t.me/holmogortalks/30423
https://t.me/podled/9872
https://t.me/holmogortalks/30425
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Логика Маркова
Шойгу заявил, что военный потенциал Украины почти исчерпан. Это 

значит, что армия России готова перейти в наступление? Да. Именно 
так полагают теперь в Вашингтоне и готовятся к мирным переговорам. 
Именно мирные переговоры по плану Вашингтона и должны остано-
вить наступление армии России.

Димитриев
У украинского контрнаступа было две задачи: 
- выйти к Азовскому морю и угрожать Крыму - это позволило бы за-

явить о победе и усилило бы переговорные позиции 
- понести большие людские потери и склонить собственное обще-

ство у переговорам. 
Оба пункта нужны и работают только в паре. Если вышли б к Крыму 

без потерь, то сложно было б объяснить почему идут на переговоры. 
И наоборот для переговоров нужна хоть какая-то серьезная победа. 

У украинского руководства есть проблема, которой нет у российско-
го: необходимость обосновывать что-то обществу. Понятно, что рабо-
тает пропаганда и есть давление запада, но над общественными на-
строениями все равно приходится работать. И если украинское обще-
ство много месяцев убежали в скором разгроме ВСРФ и развале Рос-
сии, то снижать планку нужно лишь после кровопускания. Не думаю, 
что бойцы ВСУ прям вот повернули бы штыки на Киев, но в тылу там 
достаточно национал-патриотов, которые в случае переговоров попы-
тались бы раскачать ситуацию. 

В России такой проблемы нет: царь с боярами скажут, что цели вы-
полнены, значит выполнены. Кто не согласен, тот пишет в телеграм. 
Но аккуратно, можно заехать на десяточку. А цели СВО сейчас какие 
вы знаете? Освобождение российских военнослужащих из украинско-
го плена и снятие санкций с российских экспортеров. 

В общем сейчас идёт спор только об этой несчастной разоренной 
полоске земли на левом берегу Днепра. И одним и другим она позво-
лит заявить о победе. 

Ракетные удары по объектам в тылу имеют скорее психологический 
эффект - воздействуют на население. Ну и плюс Москва мстит за про-
блемы с российским экспортом уничтожая украинскую инфраструк-
туру. Качели на других направлениях, типа Харьковского и Донецко-
го, не имеют принципиального значения, хотя нельзя исключать, что 
в этот раз заморозка тоже сорвётся и зимой боевые действия выйдут 
на новый виток.

ЖИВОВ Z
Помните, я говорил, что у ВСУ в запасе было несколько бригад стра-

тегического резерва, которые должны были прорваться к Мелитопо-
лю, сквозь бреши, пробитые в нашей обороне?

https://t.me/logikamarkova/7825
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Эти резервы так и не дождались «зелёного света» и вслед за всеми 
остальными частями ВСУ пошли отбивать ближайшую деревню. Вче-
ра подибили первый американский бтр Страйкер. Именно на таких 
машинах хохлы мечтали доехать до Азовского моря.

В итоге, британские Челленджеры и американские Страйкеры бу-
дут, как и прочие, пытаться захватить Работино. Враг давеча хвастал, 
что контролирует аж 40% (подписчики с фронта пишут, что больше) до 
основания разрушенного села. Достижение!

Александр Ходаковский
«Сколько еще будет продолжаться война? Должны быть честными. 

В этой войне путь к победе будет долгим и трудным. «2-3 недели», «до 
конца года», «следующей весной» – все это неправда.

Должны настроиться на длительную борьбу. Граждане и власть – все 
должны настроиться на продолжительную и тяжелую войну. И только 
тогда мы победим».

Прекрасные слова. Их произнесла украинский политик Ирина Ве-
рещук. Вдохновляет меня в этом спиче то, что на что-либо долгое, 
если это требует самоотдачи, ни украинское общество, ни украинская 
власть не способны в принципе, и подобная риторика - это повод для 
всеохватной паники в Украине. Их всё время пичкали: скоро мы побе-
дим, скоро наши танки поедут по Красной площади, скоро запад нас 
утопит в помощи и мы заживём, как не жили никогда раньше, скоро, 
скоро, скоро.... А населения уже двадцать миллионов, а перспективы 
ЕС, а тем более НАТО не приблизились, а украинская элита уже кусает 
локти и пока ещё втихаря проклинает Зеленского.  

Когда украинскому обывателю говорят, что задница, в которой он 
живет и вымирает, продлится бесконечно - это его не мобилизует, - 
это его убивает. Особенно, когда ненавистная Россия во время вой-
ны продолжает строить дороги на Донбассе (!!!!) и прокладывает во-
доводы - это вообще непереносимо! Как же так??? Это же мы хотели 
светлого будущего и скакали ради этого в кастрюлях на майдане? По-
чему это Россия под воздействием всех санкций не упала на колени, 
а развивает страну, переориентировавшись на Восток? Разве не нам 
китайцы в конце тринадцатого предлагали многомиллиардные инве-
стиции на прокладку шёлкового пути, а Россия давала шестнадцать 
миллиардов на поддержание экономики? Не на войну и уничтожение 
страны, как даёт запад, - а на жизнь и процветание? Шестьдесят про-
центов экспорта Украины - это была Россия!!! А сейчас поляки не пу-
скают украинское зерно.... Ну что, свидомые упыри, убивающие нашу 
общую страну, - начало до вас доходить? То ли ещё будет.

Герман Садулаев
Нам надо продержаться ещё чуть-чуть и наступ всё.

ЖИВОВ Z
Сейчас бы конечно провести на передовой массовую ротацию или 
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подтянуть свежий хорошо оснащенный резерв. 
С одной стороны радостно, что у хохлов заканчиваются силы, и они 

пускают резерв, с другой стороны понятно, что нагрузка на наши из-
мотанные передовые линии резко вырастет.

Рой ТВ - Максим Калашников
Глядя на текущие события, смекаю: слава богу, генералы ВСУ тоже 

оказались дебилами. И сточили накопленные резервы в лобовых мяс-
ных штурмах на укрепленные позиции ВСРФ. Я-то, признаться, опасал-
ся того, что они ударят по слабым местам. В тех же брянских «Арден-
нах». Начнут войну морских дронов на полное прекращение торгово-
го судоходства РФ на Черном море. Атакуют Мост сразу массирован-
но - и десятками ракет, и робокатеров. Учинят налеты на Москву сразу 
сотнями БПЛА в каждом, а не по «чайной ложке». Не случилось. 

Видимо, на тупоголовость Зе и тамошних архистратигов наложи-
лась воля США. То есть, истребляйте друг друга в лобовой позиционке 
как можно дольше. Нам, де, нужна именно с ума сводящая бойня на 
привычной ЛБС, а не резкий перелом кампании в пользу Киева. И при-
нуждение Кремля к проведению второй волны мобилизации резер-
вистов, чреватой опасными социально-политическими последствия-
ми. 

Мы попадаем в реалии той самой позиционки, которые стоит осоз-
нать.

АДЕКВАТ Z
Очень похоже, что летний нахрюк подошел к своей критической точ-

ке: на юге, говорит множество самых разных источников, брошена в 
огонь едва ли не последняя бригада, которую долго берегли для раз-
вития успеха. Едва ли не последней она оказалась после того, как еще 
несколько бригад, вроде как именно из стратегических резервов, в 
последние дни наконец появились под Купянском и южнее - предот-
вращать на этом участке катастрофу, как чисто военную, так и имид-
жевую, что для бандеровцев намного страшнее.

Промежуточный - и близкий к окончательному - итог нахрюка: силы, 
которые по планам должны были за несколько дней долететь до Азов-
ского моря, захватив как минимум Мелитополь с Бердянском, понес-
ли тяжелейшие потери, ни в одном месте не дойдя даже до первой 
линии нашей долговременной обороны. Ввод в бой в последние дни 
долго приберегавшихся резервов в этом итоге уже ничего принципи-
ально не изменит: в самом лучшем для них случае резервы разменя-
ются на еще несколько сел в предполье, а развивать этот «успех» уже 
будет нечем в принципе. За этот результат все мы обязаны низким по-
клоном каждому, кто все лето на южном направлении множил чуба-
тых на ноль, от солдата до генерала.

Предстоящие дни, максимум неделя-другая, могут оказаться нерв-
ными: укры идут фактически ва-банк, и в нашем инфополе по обык-
новению найдется немало любителей им подыграть, разнося фейки, 
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гадя на командование или армию в целом и разжигая панику. Ника-
кой «обжигающей правде», монетизирующей ваш страх, ни грамма 
доверия. Только официальные источники.

Не забываем, что каждый оставшийся день продолжения нахрюка 
следует категорически приветствовать: будут дожигаться те самые ре-
сурсы, которых начнет остро не хватать, когда к нам перейдет очередь 
хода.

И отдельно следим, будут ли, когда и какие приняты новые страте-
гические решения хозяевами хохлов. Следим в понимании, что даже 
приступить к обсуждению таких решений означает официально и на 
весь мир расписаться в полной несостоятельности всей собственной 
стратегии начиная с зимы - и что этот фактор сам по себе может сти-
мулировать оттягивание принятия реальности до последнего.

Владислав Угольный
После получения люлей все эти бригады с очень высокой долей ве-

роятности разобьются на сводные батальоны и кучу СТРЕЛКОВЫХ под-
разделений.

Нам нужен Вагнер осенью для очередной мясорубки. Если Вагнера 
не будет, придётся сверх эксплуатировать нашу 8 армию. Из второго 
Артемовска хохол не вылезет.

Андрей Медведев
О том, что ВСУ, похоже, ввели в бой стратегический резерв написа-

ли многие коллеги. 
 Косвенное свидетельство тому это Страйкеры и Челленджеры, по-

явившиеся на фронте.
И действительно, речь идёт о тактической группе Марун, которая 

считается самой подготовленной и мотивированной. И правы все те, 
кто написал, что ВСУ и западные стратеги хотели повторить прошлогод-
ний харьковский вариант. Прорыв мобильными группами на джипах/
ХАМВИ и легко бронированной технике (собственно почему Страй-
кер). В данном случае тактика чуть изменилась, в прорыв были бро-
шены группы, усиленные танками.

Уважаемый Админ RSOTM совершенно справедливо назвал это 
«тактикой долбо...в» . Ну то есть в Сирии или Ираке это сработало бы 
и второй и третий раз. В России пытаться прорывать укрепленные ли-
нии обороны, потому что так уже получилось год назад, это странное 
решение. Особенно потому, что в Харьковской области во время про-
рыва, линий обороны толком не было. 

Западная техника отличная, разведка НАТО передала все данные, 
которые могла. И в целом, при другой тактике у противника был шанс 
пролезть в нашу оборону. Но решили сделать так, как уже получилось, 
и кроме того - это возможно вообще главное - и натовцы и ВСУ просто 
слишком поверили в свою же пропаганду.

Что, дескать, русня воевать не умеет, мы разок навалимся и эгей, 
побегут. Причём, Запад убедили украинцы, а до до этого, они убеди-

https://t.me/zola_of_renovation/5724
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ли сами себя. Там тоже шапкозакидателей хватает.
Однако, итог таков, что в бой вводят ОТГ Марун. Потому что осталь-

ные бригады подсточились о линии нашей обороны. Мобилизацион-
ный резерв у Украины ещё довольно серьёзный. Тысяч 200 бойцов они 
смогут набрать. Да и технику им опять дадут. Поменьше, но дадут. И 
не зря на Западе начинают говорить о наступлении 2024 года.

Ну а что, они сейчас посмотрят свои ошибки, учтут всё, пересмо-
трят тактику, создадут напряжение где-нибудь в Сирии. И погонят ВСУ 
в новые бои. А потери украинцев? Да, кого они волнуют-то  в США или 
Европе?

Однако, в моменте мы видим, вероятно, самую решительную по-
пытку ВСУ добиться успеха в наступлении. С высокой долей вероятно-
сти можно предположить, что второй удар (теоретически силы на него 
есть) ВСУ будут наносить в Херсонской области. 

Там, впрочем, у нас тоже и линии обороны, и минные поля. Но тем 
не менее, сейчас точно не время для каких-то победных реляций. Со-
вершенно нет.

Юрий Баранчик
В любой индукции главное – остановиться вовремя. Сергей Марков 

беспокоится, что хохол, взяв через три месяца попыток Урожайное (и, 
кажется, не надолго) открыл себе дорогу на Заветное Желание, оттуда 
на Старомлыновку. А там уже рукой подать до Мариуполя и Крыма.

Лучшей иллюстрацией были бы апории Зенона или рассказ «О неу-
томимой лягушке» Филипа Дика. Каждый последующий рывок хохла 
вперед стоит ему кратно больших потерь, и возможность его страте-
гического продвижения с повестки дня стремительно уходит.

Уже достоверно известно о вводе стратегических резервов (Страй-
керы, Челленджеры и т.д.). Поэтому не факт, что у хохла сбудется даже 
Заветное Желание. Не говоря про Мариуполь или Мелитополь.

Логика Маркова
Поскольку о взятии Россией крошечной Синьковки сообщают уже 

неделю, то, судя по этому, наступление на Купянск пока ещё не скоро 
приведёт к взятию Купянска.

Объясняет Readovka
В Сети набирает популярность видео, снятое молодой жительни-

цей Донецка в подвале при украинском обстреле. Девушка под грохот 
взрывов рассказывает о своей жизни: «Когда уже закончится? 10 лет, 
10 лет. Детство в подвале прожили, сейчас в подвале живём. Ели, спа-
ли, всё здесь делали».

Эта девушка — мы. Только другие мы: дети не адвокатов и менед-
жеров, а металлургов и шахтёров. Им выпала другая доля: не гулять в 
выходной по Арбату, а прятаться в подвале или сдерживать в окопах 
прорывающуюся хтонь. Не пить латте в столичной кофейне, а ждать 
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привоза пресной воды. Их судьба — это наша судьба.
Этой девушке, наверное, хотелось бы веселиться с подругами или 

посещать спортивную школу. Но судьба распорядилась так, что роди-
лась она не в мирном российском городе, а на территории государ-
ства Украина.

Дяди в Киеве решили: детям Донбасса не нужны школьные учебни-
ки и игрушки — вместо них будут бомбы. А вместо походов на аттрак-
ционы — дрожь в тёмных и сырых помещениях. «У нас дети пойдут в 
школы и детские сады — у них они будут сидеть в подвалах. И так мы 
выиграем эту войну», — такова была «формула победы» президента 
Порошенко. Украинские нацисты её прекрасно поняли и принялись 
воплощать в жизнь.

Но теперь они мстят жителям не только Донбасса, но и других реги-
онов, и «коренных», и недавно принятых в состав России. Будь их воля 
— они перебили бы всех русских в мире. Только ручки у них коротки.

Сейчас народные республики — больше не «союзники», а полно-
ценные российские регионы. Судьбы наших людей наконец-то связа-
ны воедино. Наши бойцы бьются плечом к плечу, чтобы покарать пре-
ступников. Мы вместе, потому что мы — русские.

Мы — русские, и нам знакомо милосердие. Мы не загоняем населе-
ние Украины в подвалы, а наоборот — пытаемся достать оттуда спря-
тавшихся идеологов геноцида, которым место на виселице.

Дрожите, твари, мы вас всех найдём.

Логика Маркова
«Все страны мира приехали к нам, чтобы посмотреть, как бить за-

падную технику»
Главный смысл форума Армия 2023.

Нам пишут из Янины.
Впечатление дня.
Ходишь по выставке, демонстрирующей типа охуенные передовые 

достижения российского ВПК. Ходишь и думаешь о том, что приехал 
ты оттуда, где на фронте солдаты воюют старым советским «железом» 
в купленной за свои деньги форме и обуви, в брониках от гуманитар-
щиков, с радиостанциями и аптечками от гуманитаршиков, на авто-
машинах, купленных за свои или гуманитаршиками... И успех или неу-
спех их обороны от очередного укровского «наката» зависит от нали-
чия или отсутствия банальных  «Мавиков 3», которые они тоже просят 
у гуманитарщиков.

Ходишь и думаешь, что «экономический форум» уже закончился 
девальвацией рубля.

ВЧК-ОГПУ
В распоряжении ВЧК-ОГПУ оказалась докладная записка бывшего 

вице-премьера по ВПК Дмитрия Рогозина к главе АП  Вайно. Из нее 
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можно узнать реальное состояние дел в российской армии. Приво-
дим некоторые выдержки:

1.     Средства артиллерийской разведки устаревшие и значительно 
уступают западными системам: MLRS MARS Краб и т.д.

2.     Отсутствуют средства контрбатарейной борьбы с западными 
артиллерийскими системами

3.     Острый дефицит снарядов 152 мм
4.     РЭБ ВСУ воздействуют на все радиосредства российских войск
5.     Радиостанции, принятые на вооружение ВС РФ, не соответству-

ют завяленным данным
6.     На танках, САУ, БТР устаревшие средства связи
7.     Единой сетью Интернет умеет пользоваться только «продвину-

тый» командный состав
8.     Принятые на вооружение до войны БПЛА устарели и малоэф-

фективны.  
9.     В подразделениях БПЛА в наличие 10-30 % аппаратов от штат-

ной численности  
10. Потребность войск в тепловизорах и прицелах покрыта на 30 %.

Осташко! Важное
Боеприпасы из Северной Кореи замечены на вооружении россий-

ской армии
«Да здравствует Рабочая партия Кореи!», – написано на одном из 

снарядов.

Рамзай
Помнится, в 90-е было много долбоёбов идиотов, потешавшихся 

над «заскорузлостью и отсталостью» Северной Кореи и, считавших 
наличие в стране забегаловки от Макдоналдса признаком цивилизо-
ванности и развития. Сегодня со всей бесстыдной ясностью понятно, 
что наше пресмыкание перед «пиндосами» и Западом, из кожи вон 
- стремление влиться в «цивилизационный мир» пидорасов геев, во-
ров и одноклеточных «потребителей», было настоящим националь-
ным позором. А корейцы были и остаются народом, который строит 
свой национальный исторический проект. Ещё и помогает нерадиво-
му старшему «северному брату», пребывающему в тяжёлом похме-
лье, после лошадиных доз «западных ценностей»...

Логика Маркова
Дмитрий Медведев заявил, что Запад не стремится к миру на Укра-

ине, а хочет как можно больше денег заработать на свое ВПК. 
Это очень популярное в России мнение. Оно отражает обожестве-

ление денег постсоветским обществом. А самом деле Западом в укра-
инском кризисе движут не экономические, а политические мотивы. 
Запад хочет власти над миром. Запад хочет подчинить себе Россию. А 
потом конечно, на этом он и хочет заработать, когда будет делать рос-
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сийские ресурсы, Газпром, Роснефть, Ростатом. Но политические мо-
тивы у Запада преобладающие. 

Он хочет, чтобы вы, Дмитрий Анатольевич, им подчинялись.  Вот 
что для них важнее. Ну и потом забрать деньги у тех госкорпораций, 
где Вы представляете государство.

Игра в ЦивилиZацию
Информация и Вагнеровской сетки, поэтому стоит придерживать-

ся принципа «доверяй но проверяй». С другой стороны, информация 
об этом уже приходила из других источников, назывались даже сум-
мы, выделенные Шойгу на вытеснение Пригожина из Африки. 

Чем это закончится, если сообщение верно? Для тех, кто хотя бы по-
верхностно знаком с такой структурой как «ЧВК « Редут» ответ очеви-
ден - провалами везде, где можно и вытеснением РФ с Африканского 
континента. 

С другой стороны, ситуация, когда африканцы становятся заложни-
ками подковëрных игр в Москве сама по себе вынудит их искать источ-
ник безопасности на стороне. Нельзя полагаться на партнёра у кото-
рого дома раскол, а попытки заменить Пригожина на Шойгу под угро-
зой прекращения поддержки оружием это именно оно. 

В общем, наблюдаем. 
Также нельзя в очередной раз не отметить всесилие Шойгу. Путин 

принёс ему в жертву абсолютно всё. Тысячи солдат, которые не погиб-
ли бы при  другом руководстве, репутацию страны как супердержавы, 
территории, которые не удалось удержать из-за нежелания военно-
го командования адаптироваться к обстановке и плохой подготовке к 
войне, свою личную репутацию как сильного лидера, гражданское со-
гласие в стране, вообще всё - всеми этими вещами власть доброволь-
но пожертвовала, хотя можно было бы более вменяемого министра 
обороны поставить году в 2018  и ничего этого не было бы. 

И вот теперь, если эти слухи из телеграма верны, то в жертву Сер-
гею Шойгу приносится влияние России в Африке. 

А между тем, это последний уголок в мире, которому только пред-
стоит выход на индустриальный этап развития. Причём африканцы уже 
дозрели до этого. 

Во второй половине этого века Африка в мире будет тем же, чем 
были «азиатские тигры» во второй половине двадцатого века. 

И у России были отличные возможности участвовать в становлении 
этого региона. Да и сейчас они тоже есть. 

Но похоже, необходимость сделать хорошо Сергею Кужугетовичу 
перевесит. 

Всесилие и непотопляемость Шойгу безусловно является одним из 
главных феноменов Российской государственности, ярко вскрывшим-
ся в ходе войны. И также главной загадкой являются его скрытые от 
общества причины. А его влияние на судьбу России будет иметь исто-
рическое значение. И оно будет не положительным.

https://t.me/playcivilization/959
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Лев Вершинин
Только вчера, в основной части разговора с Максом Калашнико-

вым, которая, наверное, будет выложена сегодня, говорили именно об 
этом. Даже вспоминали средневековую Японию, где император был 
священной куклой, во всём подчинявшейся сегуну, своему министру 
обороны. А вот, оказывается, не только у меня такие мысли...

Под лед
Подледная новость дня: в Белоруссии зарегистрировали компанию 

«Группа Вагнер» как образовательную

Образ будущего
Сегодняшние ночные удары по порту Рени и Измаилу - не демон-

страция сил, а тест. Пускали ложные цели, проверяли ПВО и РЭБ.
Чтобы не расслаблялись ни Рени, ни Олива, не говоря уже про Одес-

су. 
Удары в интересах турецкого зернового коридора против альтерна-

тив.
Пик вывоза зерна - сентябрь. Под угрозой доходы киевского режи-

ма. Страховщикам румынского транзита придется много думать, что-
бы не разориться.

АДЕКВАТ Z
Чтобы судоходство на и с сопредельной территории кончилось, пор-

ты даже не обязательно обрабатывать каждую ночь, пока они не вый-
дут из строя чисто физически - это и невозможно. Вполне достаточно 
быть в готовности проделать очередную обработку в любой момент 
и временами фактически ее совершать - чтобы поддерживать во всех 
причастных понимание, что угроза не рассосалась и не рассосется.

Потужные выбухи ночью в Рени и Измаиле при обычном непротив-
лении ПВО - как раз про все сказанное.

Логика Маркова
Из Одессы вышло первое судно с украинским зерном после пре-

кращения зерновой сделки. Это Joseph Schulte пол флагом Гонконга. 
Судно идёт к Босфору. Стратегия Зеленского сейчас, которую он пред-
лагает судовладельцам,  - «просто игнорируйте Россию и возите укра-
инское зерно. Россия не осмелится блокировать ваши суда. А если ос-
мелится,  - мы ее обвиним в пиратстве «. Зеленский предпочитает вто-
рой вариант, именно для этого он и дал приказ атаковать российский 
танкер.

МАРДАН
Как и говорилось выше, отдельные (а не массированные) удары по 

Одесскому морскому порту, так же Измаилу и Рени, ничего не решат 
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и вопрос «зерновой сделки» не закроют.
Так же ничего не могла решить крайне осторожная демонстрация 

с задержание и досмотром сухогруза под флагом Палау. Нужно было 
судно конфисковывать и буксировать в Севастополь.

В свою очередь Украина поднимает ставки. Контейнеровоз «JOSEPH 
SCHULTE» вышел из одесской гавани, следует на Босфор. Корабль ве-
зет более 30 тысяч тонн груза (2 114 контейнеров).

У ВС РФ выбор очень невелик. 
Судно можно потопить. 
Судно можно задержать и конфисковать.
Судно можно «не заметить»
Все три варианта хорошими назвать нельзя. По крайней мере, в той 

логике, которой следует Россия в конфликте. Формат «СВО», который 
мы изначально для себя определили, был немедленно использован 
против нас. Полтора года армия связана им по рукам и ногам.

Почему порт Одесса полностью не заминирован - это отдельный 
вопрос.

Юрий Баранчик
Посмотрим, каким будет наш ответ.

Скурлатов live
Мы оказались правы - все эти удары «возмездия» по «Одессе» ока-

зались профанацией. Также как и отмена «зерновой сделки». Ибо се-
годня из одесского порта вышло первое судно после прекращения зер-
новой сделки — оно держит курс на Босфор.

По данным главы Мининфраструктуры Украины, на борту контейне-
ровоза JOSEPH SCHULTE более 30 тыс. т груза, в том числе продоволь-
ствия. Он следует под флагом Гонконга по временному коридору для 
гражданских судов. Очередной позор и стыд на весь мир. Немедлен-
но затопить вражеский корабль, посмевший нарушить военную бло-
каду. Хватит клоунаду разводить.

Readovka
Киев намерен устроить очередную провокацию — по данным источ-

ника Readovka, контейнеровоз, вышедший из Одессы якобы с грузом, 
идет пустым. О его выходе из Одессы Россию предварительно попро-
сили в Гонконге, Украина тут ни при чем

По данным источника Readovka, гражданское грузовое судно JOSEPH 
SCHULTE, под бурную радость киевских спикеров вышедшее из одес-
ского порта под флагом Гонконга, якобы наполненное товарами, в том 
числе продовольственными, на самом деле идет порожняком. Судно 
было выпущено по запросу гонконгского МИД по предварительной до-
говоренности. Киев к ним не имеет никакого отношения. За счет этого 
корабля, идущего по распиаренным «новым черноморским маршру-
там», Украина совершает провокацию, осознанно привлекая к нему 
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внимание русских военных.
Расчет простой — когда была разорвана зерновая сделка, наше Ми-

нобороны выступило с заявлением, что отныне любое судно, вышед-
шее из украинских черноморских портов, становится законной воен-
ной целью. И вот, под заявления о русской опасности на этих «марш-
рутах жизни» одесская гавань выпускает иностранный корабль, везу-
щий еду, — очевидно, предполагая, что наши военные, отвечая за свои 
слова, его утопят. Но, как сообщает наш источник, в профильных ве-
домствах все в курсе, что судно пустое, и роль, данная ему в этом спек-
такле, также известна.

Пинта разума
С выходом китайского судна Joseph Schulte из Одессы получается уже 

как-то совсем неприлично. Многие авторы российских телеграм-ка-
налов называют ситуацию вокруг этого контейеровоза проявлением 
слабости со стороны России. 

На самом деле, всё обстоит ровно наоборот. Китай официально об-
ратился к России по дипломатическим каналам с просьбой дать раз-
решение на выход корабля, стоявшего в Одессе с февраля 2022 года, 
из украинского порта. Российская сторона дала на это согласие. 

В чём тут проявление слабости? Скорее, это признание Пекином 
того факта, что Москва контролирует ситуацию в северо-западной ча-
сти Чёрного моря. А выход иностранных судов из Одессы и Николае-
ва, застрявших там после начала военной операции, развязывает руки 
российским военным, которые смогут действовать без опасения на-
нести ущерб судам других государств (в том числе и дружественных).

Объясняет Readovka
Прорыв блокады в параллельной реальности: Киев строит псиоп 

вокруг пустого судна из Гонконга
Сегодня из одесского порта вышло первое после прекращения зер-

новой сделки торговое судно. По этому поводу в украинских СМИ раз-
дули небывалую «перемогу»: блокада одесских портов прорвана, а 
русские ничего не могут сделать.

В какой-то степени можно даже позавидовать киевским пропаганди-
стам, сумевшим выстроить полноценную параллельную реальность, 
в которой их страна идёт от победы к победе. Дело в том, что контей-
неровоз JOSEPH SCHULTE под флагом Гонконга вышел из украинского 
порта пустым. Его выпустили по договорённости с китайскими властя-
ми, о которой стало известно ещё 14 августа.

При этом цель украинских специалистов по информационной вой-
не абсолютно прозрачна — они убивают сразу нескольких зайцев од-
ним выстрелом.

Во-первых, на внутреннего потребителя транслируется тезис о про-
рыве блокады. Всё равно на Украине никто не помнит, что было вче-
ра, поэтому задавать вопросы о том, почему другие корабли никуда 
не уходят, не будут.

https://t.me/pintofmind/3323
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Во-вторых, российской патриотической общественности пытаются 
внушить мысль о слабости нашей страны, которая якобы не способна 
обеспечить блокаду одесских портов.

Ну и в-третьих, чем чёрт не шутит, — вдруг удастся спровоцировать 
ВС РФ на какие-то агрессивные действия против китайского судна? 
Кстати, киевские спецслужбы могут и сымитировать атаку по JOSEPH 
SCHULTE со стороны России.

Подобные провокации — излюбленное оружие киевского режима, 
и к этому надо быть готовыми. Любую «перемогу», которую стали мас-
сово транслировать украинские источники, а потом подхватили «по-
лезные идиоты» внутри России, надо препарировать под микроско-
пом. Почти всегда внутри окажется «зрада».

Скурлатов live
Не успел опубликовать пост о выходе контейнеровоза JOSEPH SCHULTE 

из Одесского порта, как всю личку завалили опровержениями. Первое 
сообщение пришло в виде просьбы от Кореи пропустить судно, втрое 
- якобы из правительства Китая, а третье и вовсе - как бы из Германии, 
на красивом бланке, с аналогичной просьбой и утверждением, что 
контейнеры... пустые. Подобные фейки с цветными картинками и пе-
чатями радостно подхватила вся вражеская либералистическая «сет-
ка» во главе с реинкарнацией «Эха Москвы» кАналом БРИФ. Почему?                                                                                                                                          
   В ВУЗах ФСБ и ГРУ с СВР , кажется, на втором курсе изучается подоб-
ный приемчик военно-психологического характера. Сначала против-
нику в Медиа «забрасывается» фейк, очень похожий на правду, но ис-
ключительно в интересах врага. Затем следующий. Публика привыка-
ет и в финале нужное действие -  ПРИНЯТИЕ «временного судоходно-
го коридора от Зеленского в НАТО» становится  не «былью», а явью.

Не ведитесь на разводки ЦРУ, МИ-6 и ЦИПСО. Блокада. Военно-мор-
ская в Черном море. Украины. Она или есть или нет. Без «исключе-
ний». Война это не детский сад. Но если в него превращается, то это 
уже не война, а «поддавки» с целью дестабилизации России и свер-
жения Путина с последующим разрушением нашей страны. Помните 
об этом, когда постите сладкую ложь от вражеских каналов.

Тот самый Олень
Любопытная торговля в стиле турецкого базара развернулась вокруг 

даты и места встречи Путина с Эрдоганом, которая предварительно 
согласована обеими сторонами. Москва предлагает несколько вари-
антов на выбор - Кремль, Питер и Сочи. Реджеп «ах ты ж хитрая жопа» 
Эрдоган с отчаянным упорством зазывает в Стамбул, мол, по сообра-
жениям безопасности. Сегодня вокруг темы началась война вбросов. 

Казалось бы мелочи, но вопрос места встречи имеет принципиаль-
нейшее значение. Идёт битва за будущую столицу больших «мирных 
переговоров». Эрдогану в стратегическом соперничестве с Бен Сал-
маном важно выманить Путина в Турцию, чтобы восстановить свои 
пошатнувшиеся после саммита в Джиде позиции «главного перего-

https://t.me/skurlatovlive/11077
https://t.me/trueolen/864
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ворщика» с Москвой - это и есть главная цель переговоров. Тот самый 
случай, когда сам факт переговоров имеет большее значение, чем их 
предмет - «зерновая сделка». 

В Кремле ситуацию прекрасно понимают, и хотят публично проу-
чить Эрдогана, показав кому встреча нужнее - кидок с «Азовом» никто 
не забыл. Однако Эрдоган и его администрация всё ещё надеется, что 
Путин «поймет и простит» - и приедет на кальян и рахат-лукум в Тур-
цию. Главная интрига, готова ли будет Москва в очередной раз пойти 
на уступки, и помочь Эрдогану в его политическом проекте, отдав ему 
пальму первенства в ведение переговоров с Москвой. 

Фактически речь идёт о навязываемых России выборе суженого-ря-
женого между Турцией и Саудовской Аравией - на Западе вниматель-
но следят за этим сюжетом, и будут делать далеко идущие выводы. 
Мы же в свою очередь убеждены, что стоило бы перечитать мудрый 
русский эпос о выборе пути, и между двух зол «налево в Джидду и на-
право в Стамбул» наконец-то выбрать добро - «прямо» - мирные пе-
реговоры только в Ялте. 

Логика Маркова
Путин и Эрдоган могут встретиться 31 августа. Но где, все ещё не ре-

шили. Анкара и Сочи. Конечно, поскольку Турция член НАТО, а спец-
службы США и Британии активно используют террористические мето-
ды борьбы, то у Путина могут быть проблемы с безопасностью в Тур-
ции. А безопасность Эрдогана в Сочи полностью обеспечена. Потому 
в Сочи реалистично.

Старая площадь
За что боролись, на то и напоролись украинцы. Нарушая все прави-

ла «Зерновой сделки» Киевский режим оказался в тупике после выхо-
да из соглашения России. 

На протяжении года украинская власть откровенно наплевательски 
и показушно смеясь не соблюдала условия сделки. Весь Запад и Укра-
ина смеялись каждый раз на Москвой и лично на Путиным, когда сдел-
ку продлевали. Вот только опять западные аналитики не смогли раз-
глядеть, что все это была игра кошки с мышкой, где грызуну точно не 
спастись. 

Сначала украинцам дали возможность вывезти зерно в Европу. И 
они его повезли, как обычно жадно хапая все что можно. Продава-
ли как можно быстрее за бесценок, потому что зерна много, непонят-
но подучится ли его вывезти ещё или нет. И вся эта чехарда привела к 
тому, что европейские фермеры стали возмущаться низкими ценами 
на зерно. И как только власти европейских стран стали запрещать за-
возить украинское зерно Путин и захлопнул мышеловку. 

И теперь когда идет самая горячая пора у аграриев, сборка урожая 
и начало посевной озимых, украинские фермеры медлят. Ведь зерно 
вывозить некуда и непонятно вообще получится ли его вывезти. Евро-
па запрещает, в другие страны не дает российский флот. Общий итог 

https://t.me/logikamarkova/7830
https://t.me/staraya/11773
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— отказаться сажать озимые этой осенью и в следующем году остать-
ся без урожая и без денег, как следствие. Если решиться сажать зерно, 
то может сложиться ситуация, что некуда будет сгружать новой уро-
жай и опять убытки.

Цугцванг, товарищи.

МАРДАН
Олег Царёв обращает внимание, что атака украинских беспилотни-

ков на Крымский мост осуществлялась в том числе со стороны Азов-
ского моря (!). Более того, переданная СБУ запись свидетельствует о 
том, что у СБУ был доступ к камерам наружного наблюдения Крым-
ского моста.

Если это не повод к тотальным чисткам всех ответственных за обо-
рону стратегического объекта, то я даже не знаю, что вообще может 
стать таким поводом.

Пинта разума
Война на Украине привела к тому, что эпоха западного интервен-

ционализма подошла к концу. Рецедивы быть могут, но классические 
гуманитарные интервенции с целью свержения неугодных политиче-
ских режимов и экспорта демократии сейчас Соединённым Штатам 
проводить сложно. 

Во-первых, все ресурсы брошены на Украину, её поддержка обхо-
дится дорого и ограничивает возможности США и тем более их союз-
ников для манёвра в мировой политике. Во-вторых, западная пропа-
ганда работает на осуждении действий России, превентивно начав-
шей военную операцию на Украине. В этих условиях проводить каки-
е-то наступательные действия на международной арене Западу слож-
но. 

Такая ситуация является одним из факторов, сдерживающих про-
ведение военной операции против Нигера. У самой Франции для это-
го не хватает логистических возможностей, а администрация Байде-
на не спешит помогать своему союзнику, предпочитая выжидать. Ещё 
десять лет назад такая ситуация была немыслима и США действовали 
куда активнее. Достаточно вспомнить классические примеры: Югос-
лавию, Ирак, Ливию.  

Не факт, что такая сдержанность Соединённых Штатов будет длить-
ся долго. Однако, если Россия будет на Украине побеждать, то Западу 
на какое-то время придётся уйти в стратегическую оборону. И тогда 
наша система международных отношений будет сильно трансформи-
роваться. И она может перестать быть однополярной.

Логика Маркова
Британские спецслужбы отобрали 100 опытных боевиков из спец-

служб Украина для проведения терактов в странах Африки против тех, 
кто сотрудничает с Россией. Это сообщил источник из российских спец-
служб.

https://t.me/mardanaka/15723
https://t.me/pintofmind/3321
https://t.me/logikamarkova/7828
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Это только начало. США и Британия создали мощнейщее в мире тер-
рористическое государство Украина и будут теперь активно использо-
вать его по самой популярной технологии «теракт под чужим флагом».

С высокой вероятностью, не только в странах Африки. Украинские 
террористы будут в будущем организовать теракты и в Европе в инте-
ресах США и Британии. 

Это значит, что жертвами терактов украинских террористов могут 
стать в будущем

1. Марин Ле Пен.
2. Лидеры Альтернатива для Германии.
3. Эрдоган. 
4. Орбан, Венгрия.
5. Трамп.

AGDchan
Согласно марксистам, капитализм -- это судьба. Я в корне не согла-

сен, капитализм -- это беда. Это чистое зло. Оно может случиться, но 
надо сделать все от нас зависящее, чтобы оно не случилось.

МАРДАН
Путин: У нас проблемы с доставкой рыбопродукции, как я понимаю, 

не только с Дальнего Востока, но, к сожалению, даже из Мурманска.
Президент не в курсе, что существует неразрешимая проблема с 

доставкой рыбы даже в сам Мурманск. В городе можно купить рыбу 
исключительно мороженную и сушеную.

В приморском городе. Город который известен в том числе и «мур-
манской треской», «мурманским крабом», «мурманской корюшкой», 
«мурманской камбалой» (она же - ёрш) нет свежей рыбы. Соответ-
ственно, нет рыбных ресторанов. Объяснить это какому-нибудь греку, 
итальянцу или даже датчанину совершенно невозможно. Однако, это 
именно так.

Логика Маркова
Путин сегодня обсуждает падение рубля и валютное регулирова-

ние. Надо навести порядок с движением валюты. Нужно крупным биз-
несам чуть большую часть валюты возвращать в страну. А трогать ма-
лый и средний бизнес не надо. Примерно так думают решить.

Национальный Z Курс
Путин на заседании Правительства сегодня, говорил о климате, по-

жарах и паводках, о занятии спортом и альтернативе Олимпийским 
играм, говорил о том как накормить народ рыбой и подготовить школь-
ников к 1 сентября. Про ужесточение валютного контроля ни слова. 
Англосаксы опять наврали.

https://t.me/Agdchan/11419
https://t.me/mardanaka/15732
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Скурлатов live
НАТО пытается, оттяпать у нас большую часть Малороссии (Украи-

ны) с святым русским Киевом путем передачи РФ жалких огрызков на 
юго-востоке региона в обмен на членство укро-фашистской хунты в се-
веро-атлантическом блоке. Любой честный русский человек должен 
сказать решительное «нет» подобным планам врага и дать по рукам 
тем в нашей стране, кто согласится на указанный вариант. Любое пе-
ремирие с необандерой будет означать немедленное принятие хунты 
в НАТО. Только полное освобождение Украины и присоединение ее 
к РФ будет являться 100- процентной гарантией мира и должно быть 
главной Целью СВО. Кто думает иначе - тот является врагом не только 
РОД «Третья Сила», но и всего российского народа. Позор русского на-
рода - нынешнее украинское « государство» должно быть уничтоже-
но, а пособники и сторонники планов НАТО по сохранению киевского 
неонацизма в Москве - денацифицированы.

Юрий Баранчик
У Украины не должно быть никакого второго шанса, добиваем её 

сейчас и сразу
Коллега из «Чисто для фиксации» считает, что «идея «членство Укра-

ины в НАТО в обмен на территории» может стать тем стоп-краном, ко-
торый остановит Украинский конфликт в его военной составляющей». 

При этом, по его мнению, должен быть заключён договор между 
крупнейшими странами мира-обладателями ядерного оружия, запре-
щающий США и Британии ведение прокси-войны с Россией.

Смешно. Думаю, это идеалистический подход, который не соответ-
ствует реалиям мировой политики от слова совсем. Что-то я не при-
помню, чтобы договоры как-то останавливали США и Британию. По 
крайней мере, с момента распада СССР. Коллега фактически предла-
гает англосаксам отказаться от их задачи по нанесению России страте-
гического поражения. С чего бы это они должны на это пойти? Каки-
е-такие наши действия в нынешней ситуации побуждают их к данно-
му шагу?

Как раз наоборот. Мы плетёмся в хвосте событий, а англосаксы, вла-
дея стратегической инициативой, шаг за шагом раскручивают спираль 
эскалации. При этом не ощущают особой угрозы с нашей стороны и не 
опасаются наших ответных мер. С чего бы это им отказываться от сво-
их планов? Мы предоставили им такой комфорт ведения против нас 
необъявленной войны, о котором можно только мечтать.

Они взрывают «Северные потоки», вышибают нас с рынка газа и 
нефти ЕС, пытаются диктовать нам цены на наши природные ресурсы, 
снабжают, обучают ВСУ, планируют их операции, предоставляют Кие-
ву разведданные в режиме реального времени, дают целеуказание на 
применение украинского (натовского) высокоточного оружия по на-
шим военным и гражданским объектам, наносят удары по Кремлю, 
по Москве, по нашим базам стратегической авиации и делают многое 
другое. И им за это ничего не было.

https://t.me/skurlatovlive/11073
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И самый главный вопрос: «Как оставление за нами части террито-
рии Украины, как я понимаю, по ЛБС, и одновременное вступление 
Украины в НАТО, решают задачи СВО и самую главную задачу СВО — 
сохранение стратегического ядерного паритета с США?».

Как мы получим в данном случае стратегическую глубину терри-
тории? Как мы увеличим подлётное время западных ракет в случае 
превентивного удара НАТО, чтобы гарантированно нанести ответ-
но-встречный ядерный удар по США и их союзникам?

Принятие данных условий фактически означает отказ от целей 
Специальной военной операции и нашу отложенную капитуляцию. 
Что и предложил третьеразрядный чиновник НАТО в лице главы кан-
целярии Столтенберга Стиан Йенсен.

Что больше всего расстраивает, так это то, что огромное количество 
российских ресурсов с радостью подхватили эту инициативу, выдавая 
её чуть ли не за нашу победу. Но это поражение, завуалированное 
красивыми словами о замирении. 

Какого хрена, других слов не подберу, мы вообще должны с каким-то 
НАТО обсуждать судьбу исконно русской земли, к которой относится 
вся территория Украины? 

ЭТО НАШЕ. МЫ ПРИШЛИ, ЧТОБЫ ЗАБРАТЬ СВОЁ! И за своё мы не 
должны торговаться. Мы приходим и забираем. И честно говоря, до 
лампочки, кто там и что нам скажет. 

Украина и её граждане потеряли шанс на создание самостоятельно-
го суверенного государства, когда стали орудием в руках Запада про-
тив России. Всё. Шанс был единственный. При этом мы ещё и вбухали 
в них $200 млрд российских денег. И что получили? 

Второго шанса на реванш киевскому режиму давать нельзя. Иначе 
это отольётся таким количеством русской кровушки, что никто и ни-
когда не простит нынешним российским властям.

Обыкновенный царизм
Помните, в мае задержали мужчину, который сжёг Коран, и внезап-

но отдали под чеченский суд?
Сегодня в СМИ появились новости о том, что Адам Кадыров, сын 

того самого, избил обвиняемого прямо в СИЗО. Мы, конечно, все по-
нимаем, сотрудник СБУ, разжигание межнациональной вражды и все 
такое. 

Но по-моему мы неоднократно слышали, что у нас прекрасный ра-
бочий закон. Написанный, кстати, русскими (в той или иной степени). 

А потому чего мы решительно понять не можем — так это с каких 
пор чеченский суд у нас занимается не просто теми делами, в которых 
он очевидно ангажирован, так еще и когда у нас стало можно просто 
зайти в СИЗО и выместить свой гнев на заключённом?

Что-то сложно вспомнить, чтобы к Салману Радуеву пускали всех 
желающих побеседовать о чеченской войне на языке прав человека. 
А ведь он не просто Коран сжёг. 

https://t.me/ordinaryczarizm/2678
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Наше предложение уникально — давайте чеченцы будут разбирать-
ся с сотрудниками СБУ на фронте так же эффективно, как они это дела-
ют у себя в республике в камере СИЗО? Там ведь полный карт-бланш. 
Никаких ограничений.

Скурлатов live
Невероятное нарушение аппаратной субординации. Силовикам - 

респект.
 В Чечне проверят жалобу задержанного за сожжение Корана Ники-

ты Журавеля о том, что его в грозненском СИЗО избил сын главы Чечни 
Рамзана Кадырова Адам, сообщила омбудсмен Татьяна Москалькова.                                                                       
Такие «утечки» в прессу специалистам говорят о том, что у Кадырова 
не много, мягко говоря, друзей в ФСБ, например. Быть Добру! Перед 
законом же все равны, не так ли?

Логика Маркова
Погиб офицер ВСУ Андрей Валерьевич Гусев. Погиб в Харьковской 

области. Сильный офицер. Командир группы специального назначе-
ния 3го отдельного отряда специального назначения Омега Центра 
специального назначения Национальной гвардии Украины. 

За что отдал свою жизнь этот русский, этот  офицер? За то, чтобы  
детям Андрея  было запрещено говорить на родном языке их пред-
ков? За то, чтобы снести памятники его предкам, героям, победившим 
фашизм и поставили памятники этим фашистам, убивавшим предков 
Андрея?

За то, чтобы осквернили церкви, в которых молились предки Ан-
дрея и чтобы запретили православную церковь? 

За что отдал жизнь Андрей? За предательство своей родины и сво-
их предков? За то, чтобы его дети были рабами американцев и поля-
ков. И будет проклят потомками и забыт как недоразумение. 

Вот трагедия Украины. Таких Андреев, отдавших свою жизнь вра-
гам,  там уже 300 тысяч.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинская нация окончательно превратилась в материал для удов-

летворения потребностей западного мира: мужчин на войну под за-
дачи Вашингтона и Лондона - миллион особей хватит ?!! Будет мало 
- соберем еще ! Детей для полового развлечения педофилов - пожа-
луйста, любого возраста и пола, в какую страну отправлять ?!! Чело-
веческие органы - без проблем, в любом количестве , свежие - само-
го лучшего качества. Красивых женщин для ебли - сколько угодно. Де-
шевых чернорабочих - выбирайте и забирайте. 

Теперь и инвалиды-ампутанты без дела сидеть не будут - интернет 
пестрит объявлениями о наборах молодых людей с подобными де-
фектами тела для сьемок порнографии, различных жанров, как гласит 
объявление. 

https://t.me/skurlatovlive/11078
https://t.me/logikamarkova/7836
https://t.me/The_Kyva/5883
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Каждый украинец может найти себе достойное применение в ко-
лониальной модели жизнедеятельности Украины. 

Гордость пробирает за эту страну! 
Слава «Украине Зеленского»

Логика Маркова
Оппозиционные Путину силы начали обсуждать угрозу развития го-

сударственного антисемитизма в России сейчас. Они считают, что вви-
ду поражения на Украине российская правящая группа с целью сохра-
нения власти будет вынужена найти внутреннего врага и антисеми-
тизм это проверенный инструмент.

Моё мнение, это вряд ли. Лично Путин резко против антисемитиз-
ма. И этнический состав российской элиты делают государственный 
антисемитизм крайне мало вероятным.

AGDchan
Надо ввести понятие: «либеральное выражение лица» или, что уж 

там, «лицо либеральной национальности»

Обыкновенный царизм
За последний месяц Россию накрыла взрывная волна скандалов с 

«гражданами мира». Прыгуны на палке, основатели IT-империй и ста-
тусные банкиры один за одним отказываются от бывшей Родины, на 
бегу меняя происхождение, гражданство и трусы. 

Свят Павлов в новом тексте отследит генеалогию «граждан мира» 
с древнейших времен и выпишет рецепт от этой страшной, но изле-
чимой болезни. А то очень уж жаль этих суетливых людей без роду и 
племени.

AGDchan
По мере запретов, предательств и бегств воздух над Россией ста-

новится чище и слаще. Вот, наверное, что такое «растворение возду-
хов». Это когда либералов становится все меньше и меньше. Они рас-
творяются, исчезают яко дым и визжат откуда-то издалека, но эхо их 
тает, глохнет и воздухи растворяются.

Раньше всех. Ну почти.
Выдавать паспорт РФ иностранцам нужно одновременно с поста-

новкой на воинский учет — глава Совета при президенте РФ по разви-
тию гражданского общества и правам человека Валерий Фадеев

ЖИВОВ Z
Святая Русь или соковыжималка?
Проблема с постановкой мигрантов на воинский учет, и шире с раз-

дачей им гражданства оголяет ключевую проблему современной Рос-

https://t.me/logikamarkova/7831
https://t.me/Agdchan/11422
https://t.me/ordinaryczarizm/2681
https://boosty.to/ordinaryczarizm/posts/c92ba8ba-bcb4-4833-9476-0ae83855ddda
https://t.me/Agdchan/11425
https://t.me/bbbreaking/162913
https://t.me/zhivoff/10517
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сии.
Проблема в том, что Царство разделилось в себе. Гляньте в Еванге-

лие чем это чревато. 
У нас в одном месте русские мужики за русский флаг умирают, их 

добровольно и принудительно зовут на фронт, дескать постоим за дом 
родной против нацизма. Родина в опасности.

А чуть отъезжаешь, в тыл, там Святая Русь заканчивается, и начина-
ется дружбанародная родина 666 народов, олигархо-мигрантская со-
ковыжималка, имени девальвации и ипотеки на окраине гетто, где ни 
за что не отвечая, копят себе на хорошую жизнь «новые расияне».

Мигранты жмут из России соки, олигархии жмут из России соки, цен-
тральный банк жмет из России соки, большие нефтегазовые экспрор-
теры жмут соки в прямом смысле. И все эти соки идут куда угодно, 
только не в саму Россию. Поднимают какую угодно экономку, только 
не российскую.

У нас тут дом и святая Русь, или соковыжималка? Потому что за От-
ечество мы готовы драться, а за соковыжималку пусть дерутся те, кто 
с нее купоны стрижет - уважаемые предприниматели из Азербайджа-
на, Армении и Израиля.

А если Россия - это нашем Отечество и наш дом, то почему в этот 
дом селится кто хочет, делает что вздумается, и ни за что не отвечает? 

Не получится одновременно строить через войну новую сильную 
независимую Россию и жить по кайфу с мигрантами, олигархами и де-
вальвациями. Это так не работает.

Запросто можно закончить как в сказке Пушкина про старика и рыб-
ку - у разбитого корыта.

Сыны Монархии
Интересно, что с Туркестаном мучилась не только современная Рос-

сия и СССР, но и Россия царская. 
Русское государство мощно и на кураже раздвигало свои границы 

вширь. Однако, если малонаселенные земли Сибири и Дальнего Вос-
тока, культурно близкие народы Восточной Европы и даже местами 
Кавказ Россия ассимилировала и освоила довольно легко, то с Турке-
станом возникли проблемы, очень похожие на те, что мы наблюдаем 
в современных отношениях РФ и Средней Азии. 

Их идеально сформулировал русский этнограф из Казани, Михаил 
Миропиев, вот, что он писал в конце 19 века. 

По его подсчётам, Россия вкладывала в Среднюю Азию больше де-
нег, чем получала от неё, что говорило о неумении петербургских чи-
новников вести имперскую политику, об их непонимании русских ин-
тересов.

«У нас вошло в какую-то привычку, — писал он, — предпочитать ин-
тересы окраин интересам центра… Это вопреки всем западноевропей-
ским народам, которые стремятся обогатиться за счёт колоний… Не-
ужели мы проливали свою кровь, завоёвывая эти страны, только для 

https://t.me/SonOfMonarchy/11253
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того, чтобы снова превратиться в каких-то данников Золотой Орды? 
Эти окраинные дефициты влекут за собой громадное государствен-
ное зло: экономическое оскудение и даже по местам вырождение на-
шего центра, наших внутренних губерний Европейской России».

Миропиев, можно сказать, выступал за усиление экономической 
эксплуатации Средней Азии. Он не предлагал отказаться от этих завое-
ванных территорий, однако призывал перестроить отношения с ними. 
То есть, он прямо говорил, что Россия не умеет пользоваться своими 
завоеваниями. Его прогноз был неутешительным: продолжение такой 
политики на окраинах должно было привести к их сепаратизму. 

В итоге его прогноз отчасти сбылся, когда среднеазиатские мусуль-
мане подняли восстание в годы Первой мировой из-за призыва в ар-
мию. 

Мусульмане Туркестана были свободны от призыва в русскую ар-
мию даже во время войны (хотя могли служить добровольно). Воен-
ные потери и нехватка ресурсов побудили правительство в Петербур-
ге в 1916 году издать указ о привлечении всего взрослого мужского 
населения ряда туркестанских областей (в основном казахов и кирги-
зов) в возрасте от 19 до 43 лет к тыловым работам. Грубо говоря – мо-
билизовать казахов и киргизов на рытье окопов под дулами немецких 
пушек.

Этот указ вызвал взрыв возмущения коренного населения и обер-
нулся антирусскими восстаниями киргизов и казахов. Получать дота-
ции из Петербурга им нравилось,  а воевать и работать на Россию - не 
очень.

Кстати, этот опыт можно учесть и сегодня, призвать к тыловым и 
штурмовым работам в зоне СВО, всех мужчин призывного возрасте и 
не коренной национальности, получивших паспорт РФ за последние 
10 лет, кроме ценных специалистов. Как и предлагает депутат Матве-
ев. 

Уверен, так мы легко отсеем зерна от плевел. Абу-бандиты сразу 
сбегут домой, а те, кому Россия реально дорога, заслужат свое граж-
данство в боях за русский мир.

Друид
Сообщения об альтернативных странах для заработка для мигран-

тов из Средней Азии – это какая-то информволна, которую разгоняют 
сами представители диаспор. Никуда «доблестные» работники из Уз-
бекистана и Таджикистана не уедут. Некуда им ехать. От того, что в Рос-
сии доллар по 100 рублей, в солнечном Душанбе или Ташкенте жизнь 
лучше не стала.

В Турции есть свои работники, в ОАЭ их работать не возьмут: там 
индусы и пакистанцы наглухо всё оккупировали. В России же средне-
азиаты, худо-бедно, адаптировались, а в других странах их никто не 
ждёт. Также работает языковой фактор. Опять-таки, русским языком 
более-менее владеют большинство мигрантов. 

Нынешний аккуратный шантаж диаспор – вещь ожидаемая и при-

https://t.me/wisedruidd/6270
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вычная. Всё это уже страна проходила и в 2015 г., и в 2022 г. Для тех, 
кто хочет уехать – выезд открыт. Для тех, кто хочет остаться – пусть 
остаются, работают честно и уважают нашу культуру, язык и традици-
онные ценности. Для желающих шантажа и преференций от крупного 
бизнеса пусть попробуют, но правильная позиция предпринимателей 
– послать таких деятелей лесом.

Нельзя ставить мигрантов в привилегированное положение. Они 
либо работают в России, либо уезжают. Играющие в свою важность 
мигрантов стране не нужны. Да, кстати, и политическим партиям не 
мешало бы освоить эту тему и высказать своё четкое нет попыткам 
мигрантов получить больше, чем они заслуживают.

AGDchan
Есть сценарий для таджиков - прекрасного древнего иранского на-

рода. Все учат русский язык, наизусть читают Блока и Клюева, прини-
мают святое Православие, крестят детей, венчаются, постятся и до-
блестно защищают Родину в СВО. Как и положено великому индоев-
ропейскому народу. Потом возвращаются с фронта, отдав долг Вели-
кой России, и идут жить и работать, как и положено гражданам и ува-
жающим себя людям. Это достойно и правильно. Не хотят так, не бу-
дет никак.

https://t.me/Agdchan/11423
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СЕМНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Продолжение про рекомендованную литературу: фейк или нет?
• Контрнаступ провалился, но несколько тревожным для нас об-

разом,
• Про кассетные боеприпасы,
• Новости русской мысли с форума «Армия 2023»,
• Черное море - Русское море,
• Как проводить повторные референдумы,
• Где в армии засел трэш,
• Разные рассуждения про ничтожество и скорую гибель Украины,
• Новости информационных боевых действий,
• Прогресс и созидание: Россия построит новые скоростные доро-

ги и заведет собственную Олимпиаду,
• Безобразное поведение неблагодарного Казахстана,
• Исламизация в коротких штанишках,
• Дугин теперь вырусь

Захар Прилепин
Едва ли мне стоит выступать адвокатом своего романа «Санькя», 

помещенного в школьную программу, но я всё равно посмеялся воз-
никшей дискуссии:

- Ох, что предлагают детям, там же про бунт!
Во-первых, - (не сравниваем масштабы, господа, не сравниваем, 

просто по сути) - это как если бы в XIX веке не пущали «Капитанскую 
дочку» и «Дубровского». В первом случае выведен очень симпатич-
ный бунтовщик, загубивший множество дворянских душ, а во втором 
молодой дворянин усадьбы жжёт, что твой Родин Гуд.

Во-вторых, и это главное, «Санькя» - антилиберальный и почвенни-
ческий роман про взыскующих пересмотра 1991 года пацанов, - тех 
самых, что спустя 8 лет после написания романа, брали администра-
ции  в Луганске, в Донецке и в Харькове, и шли в ополчение.

Причем в самом конкретном смысле: прообраз главного героя ро-
мана - Саньки Тишина - человек по имени Гришка Тишин - в 2014 году 
приехал служить в Луганское ополчение.

Сейчас у нас гуманитаркой занимается.
О нем еще в 2015 году Бранимир песню сочинил: «А в окопе сидит 

Гришка Тишин, и он не ноет…»
Да, чуть не забыл. В начале нулевых Тишин бился с «нашистами» и 

сидел, как смутьян, в тюрьме.
Короче, это более чем полезная для подростков книга, скрывать не 

стану. Она посвящена важнейшим изломам новейшей истории.

https://t.me/zakharprilepin/19260
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Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
Андрей Андреевич, это таки гнуснейший фейк. Никто там никаких 

веллеров и Сорокиных, а тем более молодого нбпшного Захара При-
лепина не рекомендует. Реальность оказалась куда более спокойной 
и приятной. Спасибо уважаемому Армену Сумбатовичу @ASGasparyan

Хотя, кстати, в студенческие годы (начало 2010х) того же «Саньку» 
читать было небезынтересно. Коллеги-филологи часто обсуждали раз-
ное из современной русской литературы, хотя обычно негативно по 
понятным причинам, и кое-что прочитывалось. Не Леопольдом фон 
Ранке же единым.

Larkin
Нет, Кирилл, это не фейк. Это попытка отыграть назад с помощью 

лжи о том, что это фейк. В реальности еще несколько недель назад 
про содержание этих учебников было известно.

Холмогоров
Конечно это не фейк. В июльских версиях для экспертизы и Соро-

кин, и Пелевин и Веллер присутствовали. Сама нелепость картинки, 
когда из современных авторов школьникам предлагают лишь Пьецу-
ха и Дмитриева, показывает, что либо вранье про «хакнутых» приду-
мывается прямо сейчас на ходу, либо за прошедший месяц кто-то уже 
указал на неприличность Сорокина, и в итоге его сократили, а новых 
никого не придумали. Так и торчит анекдотом одинокий Пьецух - на-
стал его звездный час.

Умный еврей при губернаторе
Много раз говорил и писал. И ещё не раз буду. 
Правильное отношение к Сталину на уровне учебника истории сле-

дует заимствовать у Китая. То есть взять за образец их отношение к 
Мао. «Был прав на 60%». В нашем случае, наверное, на 80%. Как лю-
била повторять моя мама: «да, был культ. Но была и личность!»

А иначе никуда не продвинемся.

Герман Садулаев
Вообще, контрнаступ уже всё. Закончился. Но несколько тревожным 

для нас образом.
Потерпев крах в битве за территории ВФУ перешли к другой такти-

ке. Теперь условные «бои за Урожайное» всего лишь повод, чтобы: 
первое - сохранять за собой инициативу; второе - втягивать и разма-
тывать наши войска.

При этом втягивают путём отправки своих солдат в мясные штурмы, 
где они вроде бы бессмысленно и массово погибают. А вот разматы-
вают уже грамотной работой арты, включая дальнюю высокоточку по 
тылам и кассеты. 

При этом цель захвата территорий с повестки не снята. Просто те-

https://t.me/warhistoryalconafter/117068
https://t.me/larkin_doc/13553
https://t.me/holmogortalks/30436
https://t.me/governorsjew/7943
https://t.me/germansadulaev/1730
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перь хотят повторить свой успех в Херсоне, когда город и весь правый 
берег были сданы им без боя. Как? Создавать давление, нарушать ком-
муникации, разматывать наши войска и довести до того, что наше ко-
мандование скажет: это невозможно, мы бессильны.

И примет трудное решение оставить Мелитополь. Уйти на границы 
2014-го года. А уж там закрепиться! 

Ну а укроп подтянет арту и начнёт разматывать на новых границах. 
А потом на границах 1991-го. А потом 1918-го. А потом 1764-го. И так 
далее, вплоть до неолита.

Таковы очевидные планы противника. Но далеко не факт что они 
осуществятся. Потому что у ВФУ тоже есть ряд проблем. И потому что 
российские войска могут просто не отступить, а, наоборот, вступить в 
сражение за инициативу.

В общем, никто не знает чем всё это кончится.
А пока война идёт по худшему сценарию - сценарию Вердена - где 

противники просто убивают друг друга, дистанционно, без маневров 
и существенных продвижений и без всяких перспектив.

Скурлатов live
Хохлотруповозка. Технический прогресс  ВСУ. НАТО следует уско-

рить поставку зеленскому подобных агрегатов, пока мы не уничтожи-
ли всех укро-мразей и они не удобрили наш чернозем в Малороссии.

Юрий Баранчик
Небольшое уточнение к тому, что сообщил Русский инженер. Хохол 

действительно бросил в бой резервы, но очень опасно считать, что – 
всё, войне конец, осталось только надавать этим вот по шапкам.

Как минимум ближайший месяц будет очень напряженным. Да и 
потом нам не дадут «более менее спокойно накапливать силы уже 
для нашего рывка».

Накапливать надо было заранее. Чтобы начинать наступление сра-
зу после исчерпания наступательного потенциала врага. А не тогда, 
когда и хохол более-менее восстановится. Мобилизованных они ме-
сяца за 2-3 наловят, и кого посадить в окопы будет.

Пока по Украине будет идти отлов будущих мехводов «Абрамсов», 
хохол ожидаемо займётся ударами и диверсиям по нашим тылам, 
чтобы сорвать подготовку к контр-контрнаступлению. Так что не сто-
ит ждать, что враг любезно разрешит нам без проблем изготовиться к 
его ликвидации. Кассетные боеприпасы у хохла есть, дроны есть, ди-
версанты, ракеты и т.д. – тоже есть. Потенциал делать пакости от мел-
ких до крупных в наличии.

Если сработает создание новых армейских корпусов, о чем было 
объявлено несколько месяцев назад, «фактор Вагнера» в Белоруссии 
и нарастивший обороты родной ОПК – тогда да, можно будет видеть 
быстрый миттельшпиль. А то и эндшпиль. 

В противном случае судьба конфликта будет решаться опять следу-
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ющим летом-осенью.

Платон Беседин
«Украина за время контрнаступления получила 45 тысяч погибших 

и покалеченных», — заявил Лукашенко. 
Ради чего было это контрнаступление? Чтобы поднять рейтинг Бай-

дену? Прорекламировать европейское оружие? Отбить Клещеевку? 
Смысл этой кровавой бойни?

Ничего не берётся, продвижение 100 метров, потом отход на 50 ме-
тров. Люди просто перемалывают друг друга. Систематически пере-
малывают. Ради чего это? Какая цель?

Кремлёвский пересмешник
Обстановка на фронте говорит о том, что противник полностью поте-

рял инициативу и не способен сдвинуть линию фронта, растратив все 
накопленные для контрнаступления резервы. Тем временем в Госдуме 
РФ намекают, что Россия создает условия для начала уже своего кон-
трнаступления против ослабленных после безуспешных мясных штур-
мов ВСУ. Отсюда может вытекать повышенное внимание украинской 
разведки для сбора сведений о предстоящем внутри РФ — и россий-
ские спецслужбы за последнее время активно работают против ди-
версионных элементов.

Логика Маркова
Военная ситуация. Сейчас Пентагон считает, что ВСУ достигли услов-

ного успеха в Запорожье. Почти взяли Работино. Поэтому туда, на Ра-
ботино, брошены мощные резервы ВСУ. Те самые бригады, которые 
держали для ввода в прорыв. И там сейчас идут жесточайшие бои.

ФЕДОРОВ.
У ВС РФ нет перспектив для военного успеха в СВО. Если армия нач-

нет наступление, то США дадут ВСУ еще больше вооружения, чтобы 
его остановить. Такое заявление в разговоре с @Putin_Tg_Russia сде-
лал депутат Госдумы Евгений Федоров. 

«Поскольку я военный, я прекрасно понимаю, что масштабное на-
ступление без авиации невозможно, а она там заблокирована совре-
менными системами ПВО. Американцы не поставляют F-16, которые 
нужны для их наступления, но чтобы предотвратить наше наступле-
ние, они им поставляют самое современное оружие. Таким образом 
я не вижу перспектив для военного успеха в принципе», — сказал де-
путат. 

Он отметил, что завершить СВО на своих условиях можно только 
при возвращении нацеливания ядерного оружия на США.

Рой ТВ - Максим Калашников
Кассетные боеприпасы меняют положение на фронте отнюдь не в 
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нашу пользу.

«Черный полковник» В.Алкснис
«Хотел обратить внимание на тот факт, что у нас на вооружении тоже 

есть кассетные боеприпасы. До настоящего времени по гуманитарным 
соображениям мы от их применения воздерживались. Однако это ре-
шение может быть пересмотрено», - заявил позавчера С.Шойгу.

Опять «жесты доброй воли»? Это глупость или предательство?
А в это время Центральный военный клинический госпиталь име-

ни Вишневского в Красногорске бьет тревогу: после начала примене-
ния кассетных снарядов со стороны ВСУ, «кровопотери у наших бой-
цов ужасные». В ЦВКГ имени Вишневского возникла острая нехватка 
донорской крови всех групп. Об этом свидетельствует официальный 
«Донорский светофор» госпиталя.

Напомню. что кассетные боеприпасы представляют серьезную угро-
зу, поскольку в буквальном смысле «засевают» своими поражающи-
ми элементами сверху большие пространства. От них не помогают 
даже окопы полного профиля. Эти поражающие элементы наносят чу-
довищные ранения, которые сложно излечимы, а в большинстве слу-
чаев приводят к смерти. Именно применение кассетных боеприпасов 
позволило ВСУ добиться тактических успехов на ряде участков фронта 
из-за резкого роста наших потерь.

Герман Садулаев
Кассетные боеприпасы, которые массово применяет противник, ста-

ли очередным вызовом шаткому паритету вооружений. Раньше хай-
марсы сделали нас сильно уязвимее, потом штормы. Теперь кассеты 
бьют не только по гражданским объектам, но и по располагам. Мы 
пока не можем этому ничего противопоставить. Наших кассет нет. Не 
я говорю - военные с фронта. Наших кассет нет, либо сильно мень-
ше, либо они сильно хуже и ответки не дают. Нужна контрбатарейная 
борьба на совершенно ином уровне. С контрбатарейной борьбой сла-
бо. Потому не можем выбить укроп с левого берега, где под прикры-
тием арты он готовится вскрыть плацдармы.

Zаписки мичмана Птичкина
Нам тут активно рекомендуют ездить по прифронтовой зоне 
«До сегодняшнего дня трасса ни разу не обстреливалась». Проверь-

те, мол, сами, «рекомендую». 
Даже инструкции пишут. 
У мичмана есть свой вариант инструкции для проезда по осво-

бождённым территориям. Не из двух десятков пунктов, а всего из од-
ного:

1. Не ездить в прифронтовую зону без крайней нужды.
- Если вы находитесь в прифронтовой зоне, рано или поздно туда 

может прилететь. 
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- Если вы решили «сократить маршрут» до места отдыха через приф-
ронтовую зону, — вы идиот. 

- Если вы, «сокращая маршрут» до места отдыха через прифронто-
вую зону, тащите с собой детей, — вы клинический идиот.

- Быть клиническим идиотом — опасно, иногда от этого умирают.

Логика Маркова
На Форуме Армии 2023 на главном экспертном круглом столе глав-

ный докладчик - Сергей Караганов, автор концепции необходимости 
изменения стратегии применения тактического ядерного оружия. 

Ранее он заявлял, что Россия должна отбросить принцип непри-
менения ядерного оружия первой. И быть готовой нанести ядерный 
удар по Жешуву на территории Польши, по той огромной военной базе 
НАТО, которая используется как главный канал соучастия НАТО в вой-
не на стороне Украины.

И именно он главный докладчик после вступительного слова Зам-
министра обороны Цаликова.

Логика Маркова
Армия 2023, тема ядерного оружия становится главной там, где го-

ворят прямо, на этом круглом столе. Именно проблема возможности 
применения тактического ядерного оружия стала главной и в высту-
плении Дмитрия Саймса. Он говорит, что стратегия США  - вывести 
ядерное оружие из возможности применения вообще. Тем самым они 
хотят вывести Россию из статуса великой державой. 

И тем самым они хотят, чтобы у них, у США, не было никакой сдер-
жанности против их агрессии.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Так вот, насчёт происходящего на Украине по части применения там 

американских кассетных боеприпасов и угрозы применения там (и не 
только там) тактического ядерного оружия, а также вполне вероятных 
успешных провокаций в ядерной сфере и в целом с применением ору-
жия массового поражения, в том числе химического, чем киевский 
режим вполне способен заниматься куда более агрессивно и успеш-
но, чем это делается сегодня. Об очередной после подрыва Каховской 
плотины рукотворной экологической катастрофе и говорить не прихо-
дится: плотин на Днепре более чем достаточно, а Украину со всем её 
населением ни её нынешнему начальству, ни их кураторам не жалко 
- эту территорию и всех, кто там живёт, явно списывают в расход.

Восстанавливать её по любому придётся России - на всей той тер-
ритории, которую наши займут, как это после Гражданской и Великой 
Отечественной войн и было. Ни гроша на это ни американцы, ни ан-
гличане, ни все остальные европейцы вместе взятые, ни контролиру-
емые Западом международные организации, не дадут, а всё, что они 
дадут пойдёт исключительно на прикорм их тамошней агентуры и тер-
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рористического подполья, которое они там организуют. Как, впрочем, 
это имеет место и в России, а также прочих республиках постсоветско-
го пространства с западными грантами, на какие бы цели они теоре-
тически ни выделялись, вплоть до самых благородных. Гадюка не ви-
новата в том, что она ядовитая - природа у неё такая.

Мораль сей басни такова: нам, конечно, имеет смысл в боях при-
менять что угодно, но стараясь загадить территорию, которая в пер-
спективе может и должна к России отойти, по-минимуму. Что до стран 
НАТО, стесняться тут нечего. В случае прямого конфликта с ними, не-
избежного после нанесения киевской хунте того решительного и од-
нозначного поражения, которое только и может обеспечить безопас-
ность России, воевать с ними придётся, будь то Польша с Прибалти-
кой и Финляндией на северо-западе или Румыния на юго-западе. И 
тут большой вопрос: использовать ли в Западной Европе тактическое 
ядерное оружие, либо сразу закрыть вопрос стратегическим - не по 
гражданским целям, но по военным, расположенным в первую оче-
редь в США и Великобритании, а скорее всего и не только в ней, точ-
но... Не будет у нас другого выхода. Но пока что они территорию на-
шей страны - бывшего СССР, нашими же руками, гады, и курочат...

Логика Маркова
И Владимир Соловьёв тоже поддержал использование тактическо-

го ядерного оружия на Форуме Армия 2023. Россия должна возобно-
вить испытания ядерного оружия и показать политическую волю ис-
пользовать ядерное оружие. 

То есть на круглом столе по ментальной безопасности тема ядерно-
го оружия главная.

Национальный Z Курс
На форуме «Армия 2023» сегодня главный докладчик Караганов, 

который предлагал использовать тактическое ядерное оружие против 
Польши. США просто в восторге от такого докладчика, ведь они будут 
только рады ядерной войне в Европе.

Не тех докладчиков выбирает Минобороны, а значит конфликт бу-
дет затягиваться.

Логика Маркова
Россия одновременно главная сила мира и имеет право применить 

ядерное оружие. Для мира конечно.
 Это завершающее слово главного спикера на круглом столе на Фо-

руме Армия 2023.

Логика Маркова
Валерий Фадеев представил новый тип правозащитника. Это не пра-

возащитник, который борется за права человека против российского 
государства, а правозащитник, который борется за сильное россий-
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ское государство, потому что только сильное государство может за-
щитить права человека. 

Поэтому новые правозащитники выступают не за ослабление госу-
дарства и внешний контроль, а за усиление государства. Новые пра-
возащитники.

Фадеев это советник президента по правам человека и бывший гла-
ва Общественной палаты и это он рассказал на Форуме Армия 2023.

ЧАДАЕВ
1. Все успешные модернизации русского государства начинались с 

модернизации армии. Армия в России — не просто «государствообра-
зующий», а буквально с самого начала, «от варягов» — государствопо-
рождающий институт. Даже СССР  возник как результат победы в Граж-
данской, а стал сверхдержавой в результате победы в Отечественной. 
Все по-настоящему успешные русские лидеры это даже не понимали 
— чувствовали, и начинали именно с этого. Верно и обратное: имен-
но поражение в Крымской войне по-настоящему «разбудило Герце-
на», а неудачи в Русско-Японской и Первой Мировой — обрушили им-
перию. Аналогичным образом и распад СССР был бы невозможен без 
Афгана. Этот «способ взгляда» позволяет по-новому посмотреть и на 
обе чеченских, и на грузинскую-080808, и на нынешнюю.

2. СВО — ключ к тому, как сделать сильнее, во-первых, армию, а 
во-вторых — причём именно в такой последовательности — и госу-
дарство. Лично для меня как таковая «победа над Украиной» — не са-
моцель, скорее — «экзамен на состоятельность», который можно или 
сдать, или не сдать. Решения 24 февраля определили очень долго-
срочный вектор русской реконкисты — на период, существенно пре-
вышающий срок существования «путинской версии» России. Смена 
версий «режима», какой бы характер она ни носила, не поменяет век-
тор: Украина начиная буквально с 1991 сделала всё для того, чтобы 
спозиционировать себя как витальную угрозу нашей государственно-
сти, и, следовательно, долгосрочной задачей в любом случае будет 
прекращение уже её государственности. Я не исключаю даже, что это 
нам задача на несколько поколений, но тем не менее рано или позд-
но она будет решена. Хотя, возможно, справимся и раньше. Но это за-
висит от того, с какой скоростью мы сможем становиться сильнее. 

3. Во внутренней политике первоочередной задачей, таким обра-
зом, становится не только кадровый и ресурсный, но и идейный раз-
гром «ордена фигоносцев» — тех, кто живёт с фигой в кармане. Вклю-
чая их криптопацифистскую ценностную платформу — типа, мир буду-
щего это-де мир без войн, с мирной интеграцией и мирной же конку-
ренцией, где армия по сути только одна и это армия НАТО. В данном 
ордене состоят не только штатные путиноборцы и релоканты-иноаген-
ты, но и значительная часть внутренних «пацисвистов», от вертящих-
ся ужом на сковородке под санкциями «граждан мира» с нескольки-
ми паспортами — и до отдельных записных державников, затянувших 
в последнее время песню «страна устала от Украины, надо занимать-
ся внутренними проблемами». Это было ожидаемо, но теперь, нако-

https://t.me/chadayevru/1859
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нец, есть и пруфы. 
4. Так называемая «информационная война», она же «ментальная», 

«когнитивная» и далее везде — это о том, что вдолгую в цивилизаци-
онном конфликте побеждает тот, кто, во-первых, имеет свою систему 
ценностей, строит именно из неё картину мира, и оказывается в со-
стоянии выстроить систему её воспроизводства в обществе от поколе-
ния к поколению. Именно об этом — чеченская пословица про то, что 
«поражение это когда твоего сына воспитывает твой враг». Понима-
ние этой механики — ключ и к реконструкции модели нашего пора-
жения в Холодной войне, и к долгосрочной, на десятилетия, стратегии 
госстроительства в России ХХI века.

Логика Маркова
На Форуме Армии концепция России,  внутренне разделенной на 4 

России, многократно цитируется. Она проста 
1. Россия воюющая. Это те кто воююет, члены их семей, их друзья и 

волонтёры и власти. Ее желание - победа.
2. Россия глубинная. Большая часть народа. Она занимается соци-

альным выживанием. 
3. Россия столичная. Они главное хотят «развидеть « СВО, чтобы СВО 

и санкции кончились как угодно как можно быстрее.
4. Россия уехавшая. За границу или во внутреннюю эмиграцию. Они 

ждут победы Запада над Россией. 
Это концепция Евгении Стуловой получила триумф. Ее цитируют раз-

ные люди. 
Поздравляю коллегу Евгению Стулову, вице президента РАСО, с экс-

пертным успехом!

Русский инженер
Сам офигел, такое корыто видно чёрти за сколько... Как можно было 

его не заметить?? Уверен был что для скрытности хозлы использова-
ли подводный аппарат, но чтобы пропустили такую здоровую банду-
ру.. Действительно, важнее было женские сумочки проверять. К со-
жалению у нас с трудом умеют находить разумный баланс необходи-
мых и достаточных мероприятий. То что сделать проще всего, доводят 
до абсурда, заменяя этим в отчётности иные, более сложные и более 
важные мероприятия. 

Только противник не обращает внимания на отчётность и журналы. 
Спрашивает результатом. И вот тут, сюрприз, приплыли... 

К слову, тогда понятно и меньшее количество взрывчатки, чем было 
бы нужно для подводного взрыва. Всё таки с поверхности эпицентр 
взрыва ближе к плите. Хотя всё таки на счёт 850 кг, терзают сомнения, 
возможно брешут и на самом деле побольше. 

Ну и большой привет тем, кто выстраивал систему видеонаблюде-
ния. Полученный хозлами доступ к видеокамерам, это серьёзный ко-
сяк соответствующего подразделения. И к слову, есть ещё камеры на 

https://t.me/logikamarkova/7847
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дорогах, которые так усердно штрафуют водителей, как у них с доступ-
ностью? Может в Киеве даже есть запасная диспетчерская с ними, и 
тогда осведомлённость ВСУ обо всех наших перевозках становится аб-
солютной? Может хотя бы перед движением колонн с техникой, пре-
вентивно отключать все камеры по маршруту?

Константин Затулин
«Все, кто наблюдали за действиями наших моряков по остановке 

корабля, который не отвечал на приказы нашего командования оста-
новиться и продолжал двигаться, - они вызывают удовлетворение тем, 
что после заявлений о приостановке зерновой сделки, после заявле-
ния о том, что мы не гарантируем судоходство в этом регионе, если оно 
будет продолжаться без досмотра, предприняты определённые дей-
ствия. Так и надо действовать. Мы на верном пути в этом отношении. 
Надо просто продолжать обозначать те самые красные линии, которые 
в этом случае никто не вправе переходить. Я хочу заметить при этом, 
что на Западе никто не интересуется атакой на танкер в зоне Керчен-
ского пролива и ничего по этому поводу не говорит. А вот по поводу 
действий, которые не привели ни к каким жертвам, которые были вы-
держаны, которые в данном случае добились успеха, конечно, масса 
комментариев, беспокойства и всего остального. Кто-то даже сказал, 
что русские пытаются захватить Чёрное море - вы опоздали на тысячу 
лет, на самом деле Чёрное море - русское. Оно так и называлось ког-
да-то - Русским морем!»

Константин Затулин, депутат Госдумы от «Единой России»

МАРДАН
Очень много вопросов по контейнеровозу Joseph Shulte, который 

вчера вышел из Одессы и за который вчера нижайше просила китай-
ская сторона.

В момент прохода судна вдоль Одесской области его сопровожда-
ли два катера ВМС Украины из Одессы, а затем из Вилково. В воздухе 
в этом время посменно работали три украинских БЛА «Байрактар».

Также для обеспечения охраны воздушного пространства над Одес-
ской областью находились три истребителя МиГ-29 и один Су-27. А 
над Румынией вёл разведку американский противолодочный само-
лет Р-8А, который накануне совершил перелёт на авиабазу Констанца 
(после отработки задач улетел обратно на Сигонеллу).

И если шаг доброй воли навстречу китайским партнерам еще как-
то можно объяснить, то отсутствие работы систем ПВО и противоко-
рабельной обороны Крыма по самолетам и кораблям Украины объяс-
нить - невозможно.

Каким образом в районе Одессы спокойно патрулируют Черное 
море четыре украинских боевых самолета? Почему не были уничто-
жены катера ВМС Украины? 

И это на фоне ежедневных атак беспилотников на Крым, двух атак 
на Крымский мост и Новороссийский морской порт.

https://t.me/kremlin_bashnya/40129
https://t.me/mardanaka/15740
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Русский  инженер
Сергей Мардан задаёт очень серьёзный вопрос, в общем то. Безот-

носительно историй с контейнеровозом, как над чёрным морем мо-
гут рассекать украинские самолёты? Понятно что переловить их слож-
но, они порхают от аэродрома на трассы при любой угрозе, постоян-
но перекидываются, и находятся при этом под защитой ПВО. Поэтому 
устроить свободную охоту за ними на подконтрольной Киеву террито-
рии, слишком рискованно для наших самолётов. Мы в целом ведём 
боевые действия значительно бережливее к личному составу и техни-
ке, чем ВСУ. 

Но над морем, у них ПВО нет, оно только вдоль береговой линии, и 
имеет не столь большой радиус действия. К тому же в силу отсутствия 
возможности там сделать засаду, выбивать комплексы ПВО можно 
авиацией, при комплексном использовании радиоэлектронной раз-
ведки (РЭР), выманивая их на удар, например с помощью сочетания 
ложных мишеней на основе Герани и нанося удары бомбами УМПК. 
Либо множеством других вариантов, учитывая тот факт, что нет у ВСУ 
зенитных комплексов в море, и имея численное превосходство над 
противником. Но единичные самолёты ВСУ должны бояться даже по-
думать чтобы сунуть нос к побережью.

Скурлатов live
Проверка на вшивость. 
Вчерашний «пробный шар» с выходом из целёхонького (!!!) порта 

Одессы грузового судна в сопровождении катеров хохлов (!) и трёх (!) 
самолетов охраны и прибытие его сегодня в Турцию является для Крем-
ля в дальнейшем  возможностью либо показать свою слабость и... не 
могу подобрать печатных выражений, либо решительно начать бом-
бить не только порты хохлов на Дунае, но и порты Одессы, Ильичев-
ска, Черноморска, Очаково, Николаева и т.д. с одновременным унич-
тожением всех кораблей врага, пытающихся перевозить некие «гру-
зы», причём не важно - военные или гражданские. 

Блокада. Иначе Черное море станет морем НАТО, а Крым и черно-
морское побережье России выжженой пустыней которую будут гро-
мить хохло-НАТОвские ракеты. 

Одновременно пора применять хотя бы в  ответ на ежедневные об-
стрелы мирного населения российского Донецка запрещёнными кас-
сетными боеприпасами   мины аналогичных параметров. Шойгу дав-
но грозит на сей счет. Но грозить можно бесконечно. А наши люди 
гибнут. Вышел в драку - дерись, а не уезжай в Туву на какие-то, милые 
сердцу, праздничные мероприятия. Не время развлекаться и отдыхать 
во время ожесточённых боев на фронте. 

Сколько можно пробивать очередное «дно», не предпринимая 
жестких мер в СВО? Где многотонные ФАБы? Их у нас сотни на скла-
дах. Где озвученная Кремлём цель СВО в виде уничтожения киевской 
хунты и присоединения бывшей украины к РФ? Отсутствие целей, оз-

https://t.me/rusengineer/1471
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вученных публично, порождает домыслы о якобы желании «слиться» 
путем заключения мира (то есть капитуляции) с террористами , захва-
тившими власть в Малороссии, что очень сильно демотивирует как 
бойцов на фронте, так и мирное российское население.

Может хватит «сопли жевать» и надеяться на фантастический при-
ход Трампа к власти в США, прилёт инопланетян и прочую чушь? Не 
пора ли наступать, а не прятаться в окопах. Мы - Великая Держава или 
как?  Батальоны просят огня! 

Присоединение всей украины к РФ будут лучшим предвыборным 
подарком от В. Путина россиянам-избирателям по мнению РОД «Тре-
тья Сила» и 80% населения страны (по опросам) . А вот любое переми-
рие резко снизит и так небольшой рейтинг власти, что сделает победу 
на президентских выборах В. Путина крайне проблематичной, даже 
при использовании админресурса.         

МАРДАН
Турция предупредила Россию о риске роста напряженности в свя-

зи с досмотром сухогруза в Черном море — администрация турецко-
го президента.

Как и было сказано прежде, наши враги нас никогда не предадут. 
Воевать нас все равно заставят.                                                                                                        

First Новости Войны
Турция готова гарантировать проход через проливы Босфор и Дар-

данеллы для судов с зерном, идущих из портов Украины — телеканал 
Haber Global

Рыбарь
На фоне продолжающейся истории с Joseph Shulte подобные заяв-

ления выглядят крайне издевательски. И видно, что роль России в этом 
процессе сводят до ничтожного минимума.

Мы очень надеемся, что там наверху найдётся хоть кто-нибудь, кто 
сумеет донести до руководства РФ тот факт, что туркам никакая зер-
новая сделка не нужна. Как и всему остальному миру. Участвует в ней 
Россия или нет, «черноморский экспресс» продолжит работать на бла-
го Украины. 

А грядущие переговоры между Эрдоганом и Путиным о судьбе зер-
новой сделки в этом контексте похожи на какой-то издевательский 
сюр.

Анастасия Кашеварова
Трэш в армии засел не с самого верху, и не с самого низу. А как пра-

вильно сказал Админ - где-то посередине.
Я две недели практически особо ничего не писала, но работала ку-

луарно с представителями власти - решая разные проблемы на фрон-
те. И получалось. По выплатам, по раненым, по дурости на передовой. 

https://t.me/mardanaka/15747
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И как только на верху узнавали о случаях бесчинства - тут же была ре-
акция. 

Уж простите, но не Шойгу заставляет долбоебов вытаскивать бой-
цов на построения на линии фронта, чтобы их размотала очередная 
ракета. 

Не Шойгу заставляет мудаков целый день на жаре, под палящим 
солнцем - без еды и воды, держать раненных на аэродроме в Росто-
ве. Я видео это сразу же отправила всем и я знаю, что была проверка 
и те, кто это сделал - получили по заслугам. 

Не Шойгу заставляет из госпиталей привозить недолеченных ранен-
ных на передовую.

Проблема серьезная в среднем звене. А среднее звено, что среди 
военных, что среди даже медийки и пропаганды - это застойные люди. 
В возрасте, свое пожили и хотят дожить не теряя заработанного. Они 
не хотят ничего нового, не хотят решать проблемы, деньги капают и 
хорошо. Ответственности никакой - и хорошо. Высшему начальству ле-
выми отчетами и охватами отчитаются - и хорошо. Только результат от 
их деятельности - очень хреновый.

У Украины проблем еще больше, мы о них не знаем, потому что там 
вовсе нет гражданского общества, там нет ни одного военкора, нет ни 
одного публичного волонтера или блогера с передовой. Но это их про-
блемы, нам надо решать свои. 

Мы узнаем о таких ситуациях и боремся с ними благодаря наше-
му гражданскому обществу. С 90-х годов его пытались создать свер-
ху, не просто создать, а силком насадить. И была подмена понятий - 
гражданским обществом стали называть либеральную тусовку, кото-
рые выступали не за народ, а против любой власти, кроме себя самих. 
Сейчас же гражданское общество сформировалось снизу и оно обла-
дает серьезной силой. Его не надо бояться, надо реагировать и помо-
гать ему бороться с несправедливостью. 

Нельзя называть «паникерами» или «всепропальщиками» тех, кто 
не паникует и достойно держится, а просто хочет решить проблемы. 
Истерики как раз те, кто с пеной у рта призывает запретить все публи-
чить и всех посадить и расстрелять, но сам палец о палец не ударит, 
чтобы помочь солдату. 

Те, кто говорит, что на фронте все хорошо, а сами приезжают на фронт 
на 5-ти машинах, под охраной, по заранее согласованному маршруту - 
просто не обладают информацией. Им показывают потемкинские де-
ревни. И эти люди вводят в заблуждение все государство. 

Представители гражданского общества обнажают правду, показы-
вают реальную расстановку. Ведь обладая реальной информацией - 
легче побеждать. От вранья и замыливания правды - принимаются не-
верные решения, что приводит к неотвратимому проигрышу. Поэто-
му среднему звену во власти нужно слышать гражданское общество 
и работать с ним, нельзя отмахиваться и запускать методичку «вы все 
врёте», чтобы не получить люлей от самого высокого начальства. 
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Объясняет Readovka
Стрелочка переворачивается — референдумы должны проходить 

не в новых регионах России, а по всей Украине
Бывший президент Франции Саркози заявил, что Крым является рос-

сийским и планы Украины его «вернуть» иллюзорны. Он также пред-
ложил провести новый референдум «под наблюдением международ-
ного сообщества». 

Вот только тем, кто поддерживает «новое голосование», можно 
задать логичный вопрос: почему референдумы должны проводить-
ся только на территории России? Почему русские земли, захваченные 
Украиной при распаде СССР, не рассматриваются как спорные терри-
тории?

В своё время референдум о независимости Украины 1 декабря 1991 
года был проведён со множеством нарушений. При этом власти неза-
лежной проигнорировали громко прозвучавший призыв Солженицы-
на проводить голосование не по всей УССР, а по каждому региону от-
дельно, давая ему право выбрать между Украиной и Россией. 

Запад хочет поговорить о «повторных референдумах»? Хорошо, тог-
да будем разговаривать серьёзно — голосование должно проводиться 
под наблюдением ООН, со свободой агитации, не только по русскую, 
но и по украинскую сторону линии боевого соприкосновения. Едини-
цей самоопределения должны быть районы. Если, например, район 
Харьковской или Одесской области проголосует за вхождение в состав 
России, значит — его стремление должно быть удовлетворено.

Насколько позитивными для России могут быть результаты таких ре-
ферендумов, показывает голосование «ногами» — жители Купянско-
го района Харьковской области проигнорировали требования украин-
ского режима эвакуироваться. Они явно предпочитают дождаться рус-
скую армию, несмотря на все риски в зоне боевых действий. Резуль-
таты в Славянске также можно легко представить уже сейчас — и Бан-
ковой они явно не понравятся.

Что-то нам подсказывает, что если Россия всерьёз поставит вопрос о 
референдумах на украинской стороне, то все разговоры про «свобод-
ное волеизъявление» на Западе резко прекратятся. Это другое, пони-
мать надо!

Холмогоров
На самом деле, с повторным референдумом все просто.
Повторный референдум должен быть проведен на всех территори-

ях Украины, объявивших независимость в 1991 году.
Причем проводиться «порайонно».
Если, к примеру, половина районов Харьковской области проголо-

сует за вхождение в состав России, то ОК.
А делать вид, что спорными территориями являются только терри-

тории России - это лицемерие и это неприемлемо.

https://t.me/readovkaru/4049
https://t.me/holmogortalks/30434
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Александр Жучковский
Главное и простое условие: безопасность и объективность референ-

дума должны обеспечивать Вооружённые силы России. В этом случае 
итоги голосования другой половины районов (той же Харьковской об-
ласти) меня не сильно волнуют.

Лев Вершинин
Никогда бы не подумал, что скажу такое, но, насмотревшись за пол-

тора года на информ-пируэты гибридной войны в польско-киевском 
исполнении, начиная с «Бучи», ловлю себя на мысли, что, может быть,  
общепринятая версия событий конца августа 1939 года в городке Гляй-
виц, на самом деле, нуждается в уточнении...

ЖИВОВ Z
На Украине грозятся объявить всеобщую мобилизацию, если «стра-

не будет угрожать потеря государственности». Значит правы были 
конспирологи, которые говорили, что цель Зеленского извести мало-
россов под корень.

Украина по всем признакам уже потеряла свою государственность. 
Блинкен как-то сказал, что Украина существует пока воюет. Из чего 
следует, что прекращение войны станет концом для Украины.

Я бы рекомендовал всем еще не вовлечённым в конфликт мужчи-
нам и женщинам от Ужгорода до Харькова бежать из Украины как мож-
но скорее. Цена вашей так называемой свободы - смерть.

Политджойстик/Politjoystic
Вчера писали, что Украина становится самой заминированной стра-

ной в мире от минных полей и неразорвавшихся снарядов. А надо бы 
добавить, что те территории, где идут боевые действия становятся не-
пригодными для обычной жизни из-за разрушенности зданий, инфра-
структурных объектов, отсутствия систем снабжения товарами пер-
вой необходимости и дорог. Добавьте сюда еще экологические и эпи-
демиологические проблемы. Плюс следующая зима всё это усугубит. 
Эти факты украинское руководство не принимает во внимание, а они 
напрямую влияют на способность вести боевые действия ВСУ. Факти-
чески складывается огромная зона серой гуманитарной катастрофы.

Александр Ходаковский
Можем ли мы военным образом свалить Украину? Сейчас и в бли-

жайшей перспективе - нет. Когда я сам в себе рассуждаю о нашей по-
беде в этой войне - я не имею ввиду, что мы поползем, как и они, впе-
рёд, превращая все в бахмуты на своём пути. И лёгкого занятия горо-
дов я не предусматриваю.... Мы войдем в фазу, которая наиболее не-
выгодна Украине в её «самостийном» состоянии: фазу ни мира, ни во-
йны. В этой фазе мы могли бы оказаться, если бы вместо СВО призна-
ли территории и официально взяли бы их под опеку. Но это был бы со-

https://t.me/juchkovsky/3885
https://t.me/putnik1lv/4626
https://t.me/zhivoff/10519
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всем другой поворот истории.... 
В нашей, состоявшейся уже реальности, дело придёт к «переми-

рию». У нас начались определённые процессы в экономике, вызван-
ные повышенной нагрузкой, но в целом мы выдержали и поймали 
равновесие. Балансируем - не без того, - но идём по канату. Вспомни-
те кризис восьмого года, который назвали кризисом банковской си-
стемы? Тогда рухнул всего один какой-то банк, запустив принцип до-
мино, и мы пережили очень много всякого нехорошего за довольно 
короткий промежуток времени. Сейчас идёт планомерное давление, 
но мы хоть и греемся, - но держим.

С Украиной всё будет не так. Если в России не дать раскачать вну-
треннюю ситуацию, то при всех наших болячках живучесть у нас очень 
высокая. Украина же - это совсем другая «физика». Что в экономиче-
ском, что в политическом отношении - это конструкт, который сам по 
себе выжить не способен. Поэтому не реализовался проект незави-
симой Украины, превратившись в проект: «под кого лечь». К сожале-
нию, элиты, ориентированные на западные деньги, победили элиты, 
которые хотели подоить Россию. Сейчас запад даёт преимуществен-
но  то, что способно нести только разрушение. Когда читаешь про оче-
редную помощь, то видишь там не деньги, которые можно попилить, 
а железо, которое нужно утилизировать. На этом много не заработа-
ешь. Поэтому на выходе из предстоящей фазы мы столкнемся, скорее 
всего, с глобальным переделом Украины.

Юрий Баранчик
Масштабные закупки Польшей наступательных вооружений гово-

рят о подготовке к войне на фоне неминуемого поражения Украины
«Мы являемся свидетелями смелых планов вооружения варшав-

ского правительства и закупок большого количества наступательных 
вооружений. Исходя из объявленного списка закупок этого оружия и 
его количества, у меня складывается стойкое впечатление, что мы го-
товимся к войне. Отсюда мой вопрос: когда война?» — написал обо-
зреватель польского издания Myśl Polska Эугениуш Зинкевич..

Правительство Польши, по мнению Зинкевича, не учитывает укра-
инский опыт, когда возлагает излишние надежды на западное воору-
жение. Он предупредил, что «ужасное техническое состояние» этого 
оружия, его крайняя ненадежность и неэффективность приводит к не-
способности ВСУ вести «победоносный бой» с современными воору-
женными силами России даже после изменения тактики и стратегии 
украинской армии.

Раньше всех. Ну почти.
НАТО будет поддерживать Украину до ее победы — Столтенберг

Пинта разума
Или до своей смерти.

https://t.me/barantchik/11704
https://t.me/bbbreaking/162985
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Kotsnews
Очень показательная цитата. Стало быть, после победы поддержка 

прекратится. Это еще раз доказывает, что Украина интересна коллек-
тивному Западу исключительно в качестве «торпеды», чья единствен-
ная задача – нанести России стратегическое поражение. А дальше - 
хоть любимая трава Зеленского не расти.

Старше Эдды
Когда то в обиход вошли такие выражения, как иезуитская хитрость 

и иезуитское поведение. Когда ты формально говоришь да, но под-
разумеваешь - нет, лжёшь на голубом глазу и стелешь соломку, дабы 
тебе потом не предъявили. 

Столтенберг в данном случае, чистейшей прелести чистейший об-
разец. Поддержка Украины до её победы, а дальше сами-сами. То есть 
Столтенберг говорит о том, что поддержка НАТО скоро закончится, ак-
курат в тот момент, когда экспортируемое Киевом пушечное мясо не 
будет покрывать расходов, а это при текущих потерях Киева, случится 
если не ближайшем, то весьма обозримом будущем.

Военкор Котенок
Министр обороны РФ Сергей Шойгу заявил, что потенциал против-

ника, что называется, на грани. Речь идет о ресурсе Украины. 
Это, в первую очередь, касается людских ресурсов. Мразь, захватив-

шая власть в Киеве, уничтожает генофонд славян, гоня украинцев на 
убой в буквальном смысле слова. Улицы украинских городов, сел, ху-
торов, станиц обезлюдели — мужского населения все меньше и мень-
ше. Это не просто фигура речи. 

Гребут всех подряд, вылавливая людей у подъездов домов, в мага-
зинах, парках, в подземных переходах. Ублюдочная власть крутит лю-
дям руки, сажает в автобус и отвозит в накопитель, где пойманных, 
вне зависимости от возраста, заболеваний, семейного положения и 
т.д., ставят в строй. Буквально на след. день выдают форму, обучают 
азам строевой подготовки — и это только для присяги, создания ви-
димости подготовленных бойцов, которых отправляют на фронт.

Толку от такого солдата — ноль. Никто воевать и умирать за такую 
паскудную верхушку наркоманов и педерастов, засевших в Киеве, из 
насильно мобилизованных не собирается. Отсюда и провалы в хох-
лячьем «контрнахрюке», где в безумных атаках перемалываются ты-
сячи людей и сжигается ржавое железо, что поставили с запада.

Украины в таком формате скоро не будет, и здесь не нужно обла-
дать даром провидца. Виноваты в этом исключительно украинцы и 
украинки. Погоня за членством в ЕС и кружевными трусиками оберну-
лась вырождением, пресмыканием перед содомитами, гонениями на 
Церковь и отказом от родства. 

Уже не «реве та стогне Дніпро широкий». Днепр обмелел, став сим-
волом потасканной и заканчивающейся украинской государственно-
сти. И это это вполне закономерно. Потаскухи долго не цветут, они ко-
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ротают старость с подорванным здоровьем в скорби и печали. 
Беда в том, что для украинцев «веселье» только начинается. Мо-

ральные и физические педерасты типа кулебы и Ко уже заявили, что 
Украина будет воевать столько, сколько надо. Кому надо? 

Украинцев уже не спросят. Их просто отправляют на мыло потомки 
тех, те пановал на их землях полвека назад, пока русские не пришли с 
востока и отогнали смрад до Берлина…. 

Роман Алехин
Когда я читаю победные реляции и в инфосреде, типа мы выигры-

ваем, то очень хочется объяснить горе-бойцам инфополя, что побе-
да в психологических операциях и инфовойне заключается не в объе-
ме лжи и манипуляций вываленных на противника и своих граждан, 
а в том, как это повлияло на их действия. И если бы я увидел сплоче-
ние граждан, увеличение помощи фронту, взрывной рост заключения 
контрактов (не считая перевода мобилизованных и срочников на кон-
тракт), рост уровня поддержки на новых территориях и сокращение 
количества «ждунов», активный переход ВСУшников на нашу сторону, 
бунты в ВСУ, рост разведданных, провалы их фронта из-за бегства, по-
явление Легиона свободы Украины и УДК (Украинский добровольче-
ский корпус), которые начали бы кошмарить преступный украинский 
режим и т.д., то в этом случае можно было бы говорить о том, что мы 
научились и в псиопс, а также в полноценную гибридную войну. 

Но пока это не так. И причина в том, что социальные технологии 
подменяются инструментами донесения их результатов, как «Арма-
ту» на фронте подменили фотографией «Арматы».

Логика Маркова
Война стала хайповой темой и многие патриотические блогеры мо-

нетизируют хайповые нападки на армию. Популярных блогеров нуж-
но не только регулировать как СМИ. Нужно провести деанонимизацию 
всех основных тг каналов и популярных блогов вообще. А «вбросы» и 
«разгоны» должны быть криминализированы, то есть они не должны 
быть безканазаны, это преступление.  

Это выступление Анны Шафран на Форуме Армия 2023. Оно было 
поддержано представителями Министерства обороны. И мне кажет-
ся, даже заранее согласованы. Поэтому всем приготовиться к деано-
мизации. И к уплате налогов?

Старше Эдды
Украинское на наступление идёт уже третий месяц, вполне возмож-

но, что при чудовищных потерях хохол все-же сумеет выйти к нашей 
первой линии обороны, в связи с этим хотел бы обратить внимание 
на такую вещь, как укропропаганда. В данном случае я даже не беру  
во внимание тот оголтелый бред, что вливают в уши бойцам штурмо-
вых отрядов перед тем, как бросить их на наши позиции, идёт война, 
солдата перед мясным штурмом надо максимально настроить. 

https://t.me/Alekhin_Telega/7668
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Речь идёт о том, как меняются цели в общей информационной кан-
ве. 

В начале контрнахрюка «эксперты» рассказывали о том, что ВСУ вот-
вот помочат ноги в Азовском море, разрезав наш фронт. Сейчас те же 
самые эксперты чревовещают, что основная цель всего контрнаступа, 
это Токмак и что взятие его и есть основная цель летней кампании. И 
именно ради этой цели надо положить сто тысяч солдат и сотни еди-
ниц бронетехники. 

Думаю, что логичным продолжением данной линии станет: цель 
контрнаступа, это взятие стратегически важного села Работино, после 
которого открывается прямая дорога на Москву, но уже в следующем 
году.

Нетленка
Цели военной операции на сегодняшний день уже выполнены, зая-

вил президент Белоруссии Александр Лукашенко в интервью украин-
ской журналистке Диане Панченко.

Лукашенко спросили, называл ли Владимир Путин при каких обсто-
ятельствах будут считаться выполненными цели СВО. Белорусский ли-
дер ответил, что не обсуждал с ним эту тему.

«Но смею высказать свою позицию. Цели СВО на сегодняшний день 
уже выполнены», — добавил Лукашенко. Он уточнил, что Украина боль-
ше никогда не будет вести себя «так агрессивно» в отношении России, 
как до февраля 2022 года.

Что-то знаю / Павел Данилин
Нарушая международные конвенции, Штаты продолжают испыта-

ния биологического оружия и готовятся к его возможному примене-
нию. Американские военные начали подготовку к очередной панде-
мии и изучают новые мутации вирусов. Такие данные представил на-
чальник войск радиационной, химической и биологической защиты 
Вооруженных сил России генерал-лейтенант Игорь Кириллов. В Мино-
бороны России не исключают применение Штатами так называемых 
оборонительных технологий в наступательных целях, а также в целях 
глобального управления путем создания кризисных ситуаций биоло-
гического характера. В июле 2023 года стало известно о создании в 
США Управления по подготовке к пандемиям и политики реагирова-
ния, которое возглавил специальный помощник президента и старший 
директор по глобальной безопасности здравоохранения и биозащи-
те в Совете национальной безопасности генерал-майор ВВС в отстав-
ке Пол Фридрихс. Ранее спецоперация России на Украине позволи-
ла вскрыть целую сеть лабораторий США, где занимались в том числе 
разработкой биологического оружия, направленного на конкретные 
этнические группы. Испытания этого оружия проводились на пациен-
тах психоневрологических диспансеров и военнослужащих Украины.

https://t.me/netlenkanet/15768
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АДЕКВАТ Z
Путин вчера заметил: олимпийское движение деградирует, появ-

ление в международном спорте параллельных структур неизбежно. 
Заметил довольно мимоходом, не в порядке полемики и тем более 
угроз в чьи-то адреса, исключительно в порядке констатации факта: 
вот это уже есть, поэтому вот это гарантированно будет.

Параллельные структуры не самозарождаются сами по себе, их соз-
дают заинтересованные люди, вернее, заинтересованные государ-
ства. И более заинтересованной стороны, чем Россия, в этом вопро-
се сейчас нет. А судя по полусотне стран, которые следующим летом 
ожидаются на играх БРИКС в Казани, соответствующий интерес есть 
далеко не у нас одних.

Очень похоже, что МОК как хоть сколько-нибудь договороспособ-
ную сторону решено впредь не рассматривать - для этого там, собствен-
но, годами делали все от них зависящее. И тем самым - что дальней-
шие (долгие, кропотливые, трудоемкие, но необходимые) действия 
по возведению этих самых параллельных структур будут совершать-
ся без оглядки на деградирующие старые, потому что зависимость от 
них надо рвать.

Прямо сейчас приоритет у этой задачи не из высших, но после по-
беды там будет что форсировать. В русле, кстати, куда более широко-
го сюжета предстоящего где переформатирования, а где и создания 
самых разных международных структур. От предстоящего уже мень-
ше чем через неделю саммита БРИКС, кстати, стоит ожидать немало 
пищи для ума по последнему вопросу.

Логика Маркова
Путин заявил о начале проектирования и затем строительстве вы-

сокоскоростных магистралей из Москвы сначала на Санкт-Петербург, 
потом на Нижний Новгород и Казань, потом  на Воронеж, потом до 
Сочи.  Также планируется на Минск и на Донецк. 

Такое строительство ВСМ потребует огромных денег и реально вы-
соких технологий. Это должна быть отдельная дорога и очень очень 
ровная. Это сделать трудно. И это будет рывком в экономическом раз-
витии.

Проблема в том, что раньше уже пытались, но не смогли.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

А мы понимаем, что (1) два часа до Питера, (2) три до Казани через 
Нижний Новгород и чуть больше 4 до Адлера через Воронеж, - это не 
просто логистическая революция. 

В тот момент, когда до Оренбурга через Уфу станет 5 часов, а до Ека-
теринбурга - 6, в стране возникнет и новая экономическая география, 
и новый уровень социально-экономической связности. 

https://t.me/politadequate/7834
https://t.me/logikamarkova/7852
https://t.me/dimonundmir/12717
https://t.me/dimonundmir/12717
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С всеми вытекающими отсюда политическими последствиями, 
включая постепенное обновление региональных автономизмов.

Я уже не говорю про здоровый экономический рост

МИГ России
Теперь окончательно понятен главный рефрен выборов 2024 — про-

гресс и созидание.
И это хорошо.

Раньше всех. Ну почти.
Сайт российского телеканала «Царьград» заблокирован в Казахста-

не по решению министерства информации и общественного развития 
республики, сообщается на сайте ведомства. 

В разделе «Проверить сайт» указывается, что сайт телеканала за-
блокирован за «пропаганду экстремизма».

Константин Малофеев
КАЗАХСТАН ЗАБЛОКИРОВАЛ ЦАРЬГРАД ЗА ЗАЩИТУ РУССКИХ.  

ДОЖИЛИ 
«Шовинистический телеканала Царьград заблокировали в Казахста-

не». Такими заголовками сегодня язвят либеральные СМИ. А дело всё 
в том, что на сайте Министерства информации и общественного раз-
вития республики появилась информация о блокировке нашего сайта.

И знаете, почему нас запретили? За «пропаганду экстремизма»! Есть 
и ссылки на конкретные публикации. 

О том, как казах не давал пройти шедшему с детьми в храм казаку, 
негодуя от того, что у него пуговицы с двуглавым имперским орлом. 
О том, как другие казахи при сотрудниках полиции на чистом русском 
языке приставали к женщинам, которые на автопробег ко Дню Побе-
ды пришли с флагами России. 

Пока мы будем стесняться собственной истории, пока Российская 
Империя не станет символом нашего триумфа в официальной рито-
рике так и будет. Бывшие наши провинции, которые получили образо-
вание, высокую русскую культуру, население которых за счёт природ-
ных русских областей изобильно финансировалось и при Империи и 
при Союзе так и будут пыжиться и корчить из себя суверенные госу-
дарства за счёт издевательства над теми русскими, родители которых 
их учили, лечили и защищали.

Мы, канал русского православного большинства, не оставим своих, 
русских людей, где бы они ни жили, и никогда не позволим глумиться 
над Великим Русским Народом.

AGDchan
Казахи явно поторопились с гонениями на «Царьград». Конечно, 

Казахстан уже не совсем тот прекрасный евразийский Казахстан, ко-
торым он был. Но все же с гонения на русские патриотические медиа 

https://t.me/mig41/28376
https://t.me/bbbreaking/162990
https://t.me/kvmalofeev/1938
https://t.me/Agdchan/11447
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начинается, как правило, нечто ужасное. Думаю, стоит исправить это 
недоразумение.

Образ будущего
Блокировка Царьграда в Казахстане совпадает с решением Казах-

стана отдать свои редкоземельные ресурсы под НАТО.
И спрашивается, куда смотрит Пекинское начальство Токаева?

Объясняет Readovka
«Исламизация» в коротких штанишках: как под прикрытием тради-

ционной веры в России распространяется псевдоислам
В последнее время всё чаще говорят о ползучей исламизации Рос-

сии. Вот только сам термин «исламизация» тут совершенно неуме-
стен, ведь под ним подразумеваются всевозможные радикальные те-
чения и движения, не имеющие ничего общего с традиционным ис-
ламом, который во многих регионах исповедуют исторически.

О том, как мусульманоподобная пропаганда формирует из мигран-
тов таран для разрушения нашей страны, читайте в новом лонгриде 
от «Объясняет Readovka»

Kadyrov_95
Сегодня весь мусульманский мир столкнулся с беспрецедентным 

вызовом. Продолжающиеся акции по сожжению Священного Корана 
в странах Европы и Запада предсказуемо доводят ситуацию до точки 
невозврата. 

Полная безнаказанность участников и организаторов подобных ди-
версий наглядно демонстрирует мусульманам истинное отношение 
так называемых демократических государств к их правам. При этом 
они продолжают жить в этих странах, получают пособии, будучи уни-
женными и оскорбленными.  

Но где находятся лидеры мусульманских государств в это время? 
Почему они позволяют открыто попирать наше Священное Писание и 
не предпринимают никаких существенных шагов для защиты мусуль-
ман и исламской религии?! Неужели недовольство и санкции США и 
Европы для них страшнее, чем гнев Всевышнего Аллаха?! 

На сегодняшний день лишь Россия противостоит агрессивной атеи-
стической колониальной политике Запада и Европы, которая прояви-
ла свою истинную сущность на Украине. Здесь под руководством Пре-
зидента России Владимира Путина мы открыто воюем против тех, кто 
посягает на наши священные и незыблемые ценности. 

Если сегодня мы не дадим достойный отпор прислужникам сатаны, 
то уже завтра они будут в наших мечетях. Они внушат нашим детям, 
что молиться - это не модно и превратят наши народы в безликую мас-
су потребителей, для которых доллар станет их божеством. 

Я призываю лидеров исламских государств проснуться и сделать 
все возможное, чтобы защитить нашу религию от любых преступных 

https://t.me/obrazbuduschego2/15113
https://t.me/readovkaru/4051
https://readovka.space/short-pants
https://t.me/RKadyrov_95/3823
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посягательств. Иначе уже будет поздно. Да поможет нам Всевышний 
Аллах!

BRIEF
Кадыров пообещал после СВО «разобраться» со странами, где сжи-

гают Коран.
«Мы на Украине закончим и пойдем в те страны, где оскорбляли и 

оскорбляют священный Коран», — отметил глава Чечни.

AGDchan
Пишут, что сын настоящего героя России, чеченского лидера Рамза-

на Кадырова, жесто поступил с человеком, который по заказу украин-
ских спецслужб для разжигания религиозной розни в России осознан-
но и за деньги сжег священную книгу мусульман - Коран. Ничего лич-
ного. Просто западные кураторы через свой украинский террористи-
ческий филиал хотели развязать гражданскую войну и кровавую резню 
на религиозной почве в России. Если этот человек жив, то сын Кады-
рова (если сообщения правда) поступил с ним еще не так уж и «жест-
ко». Нам надо что-то делать с законами. Они у нас отражают совсем 
иной период в истории и совсем иной настрой в обществе. Я столкнул-
ся с этим в ходе расследования дела об убийстве Даши. Законы напи-
саны и приняты в 90-е. Они просто скопированы с либеральной Евро-
пы, с Запада. А мы с Западом сейчас воюем. И мы больше не либера-
лы и не провинция ЕС. А еще наш Президент прямо называет запад-
ную цивилизацию сатанинской. То есть получается, что у России зако-
ны сатанинской цивилизации. Как же так? А если так, то можно жечь 
священные книги, можно провоцировать ярость и ненависть, можно 
предавать Родину за тридцать серебреников, можно передавать тер-
рористам приватную информацию о жертвах, работая в полиции или 
в частном бизнесе по пробиву, а потом циничным адвокатам сливать 
закрытые материалы допросов в спонсируемые ЦИПСО паблики. Та-
кие вот у нас законы. Да, какое-то наказание предусмотрено - но ка-
кое?! Вообще никакой общей меры между серьезностью вины и по-
следствиями не имеющее. Колониальное у нас законодательство (все 
еще). Не суверенное. Как будто никакой войны нет, и понятия дивер-
сии, предательства Родины, выполнения заданий врага тоже нет. Че-
ченцы резче и определеннее. Они жертвуют собой на фронте нашей 
русской войны. Они в первых рядах. И дети Кадырова там же. Не смо-
тря на возраст. Чеченцы не хотят считаться с инерцией проклятых 90-х, 
когда Россия была либеральной колонией Запада. Они сами слишком 
дорого за это заплатили. Сын Кадырова поступил как мужчина, как че-
ченец, как русский. Хорошо, что не убил. А есть за что. А человек, кото-
рый сжег Коран по заказу террористов Киева поступил как последняя 
сволочь, как инструмент сатаны. На что он еще рассчитывал? Законы 
России должны свято оберегать суверенитет и стоять на страже спра-
ведливости. А если это не так, это просто опасно. Если государство не 
способно установить справедливость, народ начинает это делать сам. 
Это неправильно, ведь зачем тогда государство? А оно нам нужно, не-

https://t.me/rusbrief/146450
https://t.me/Agdchan/11433
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обходимо. Настоящее сильное и справедливое государство, защища-
ющее суверенитет нашего народа перед лицом наступающей на нас 
сатанинской западной цивилизации.

Скурлатов live
Александр Дугин про избиение Никиты Журавеля: «Сын Кадырова 

поступил как мужчина, как чеченец, как русский. Хорошо, что не убил. 
А есть за что. А человек, который сжег Коран по заказу террористов 
Киева поступил как последняя сволочь...»

Уберите уже этого ублюдка, пекущегося о Коране так, что призы-
вает убивать за оскорбление данной книги и оправдывающего сын-
ка Кадырова, который избил беззащитного в СИЗО, тем самым совер-
шив уголовное преступление! Ну, действительно, уже не смешно. Мы 
все знаем русофоба Дугина как поклонника «евразийских», с уклоном 
в пантюркизм и исламизм, ценностей. Отправьте его уже в Турцию. 
Или в Кащенко, что разумнее. Старческая деменция, природный де-
билизм «философа» уже давно зашкаливают.

И кстати - где чеченец из доблестного «Ахмата», который перестре-
лял под Мариуполем кучу военных из местной комендатуры и граж-
данских, сел на авто и был таков? Дугин, наверное, скажет - подума-
ешь, погорячился, русские бабы ещё нарожают?

Донбасский Кейс
Вы знаете наше отношение к Дугину, который хочет устоять на вол-

не событий, к которым имеет непосредственное отношение, но пы-
тается остаться «невиноватым», а также «белым и пушистым», вот и 
скатился до нынешнего состояния. Какого? Мы долго думали как его 
теперь назвать и вдруг поняли, сегодняшние события подсказали, он: 
ВЫРУСЬ.

Да, и так бывает.

https://t.me/skurlatovlive/11089
https://t.me/donbasscase/12115
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Беспилотник в Москва-Сити
• Слухи о мобилизации,
• Вашингтон сворачивает контрнаступ,
• Никаких переговоров,
• Рубль: прогнозы,
• Странное интервью Лукашенко синхронизировано с Кремлем,
• Контейнеровоз Joseph Schulte трусливо добрался до Босфора,
• Освящение памятника Сталину,
• Снос в Казахстане памятника Ленину,
• Адам Кадыров и его значение для судеб России

Холмогоров
Проектировщикам вторжения в Нигер хорошо бы вспомнить об уро-

ках вторжения в Йемен.
А урок вторжения в Йемен простой: лучше не вторгаться.

Модест Колеров
Харьков.
Брать или подождать, пока он опустеет?
Подождать.

Русский  инженер
В 3.40 бахнуло в Москве, и слышно было жжужалку. Вроде снова с 

юго-запада и с направления Твери. Видимо хозлы проложили новые 
траектории в обход наших ПВО. 

Ну и надеюсь у людей сейчас хватит мозгов не хайповать, и не по-
стить видео прилётов, если кто заснял.

РИА Новости
18 августа около 4.00 мск киевским режимом была предпринята 

очередная террористическая атака с применением беспилотного ле-
тательного аппарата по объектам, находящимся в Москве и Москов-
ской области. 

БПЛА после воздействия по нему средств поражения ПВО изменил 
траекторию полета и упал на нежилое здание в районе Краснопрес-
ненской набережной города Москвы. 

Жертв и возгораний нет.

Раньше всех. Ну почти.
Силы ПВО сбили беспилотник над Москвой, его обломки упали в 

зоне Экспоцентра. Частично обрушилась часть фасада одного из его 

https://t.me/holmogortalks/30450
https://t.me/Modest_A_Kolerov/6798
https://t.me/rusengineer/1473
https://t.me/rian_ru/212495
https://t.me/bbbreaking/163039
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павильонов. Временно закрывали Внуково.
Позднее мэр Собянин подтвердил, что ночью при попытке пролёта 

на Москву силами ПВО был уничтожен беспилотник. Обломки БПЛА 
упали в зоне Экспоцентра, значимых разрушений зданию не нанесли. 
Предварительно пострадавших нет. На месте работают городские экс-
тренные службы.

Байки из Спасской Башни
«Очередной, предсказуемый удар по Москва-Сити. Я уже писал на 

сей счет, кто-то пытался спорить со мной, подвергая мою версию со-
мнению, но я настаиваю на своем - два снаряда в одну воронку не па-
дают, а если всё же падают, то это не воронка, а цель. Три, тем более».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

AGDchan
Новая атака украинских БПЛА на Москву в районе Крымской набе-

режной. Пожар в Экспоцентре. Жертв нет. Каждая попытка атаковать 
Москву помогает разворачивать континентальную массу гигантской 
российской государственной машинерии в сторону фундаментальной 
конфронтации с Западом. Из таких деталей складывается курс. Войну 
все полнее входит в общество, а главное -  ее необратимость понем-
ногу начинают осознавать элиты. Когда Москва - цель бессмысленной 
и неэффективной агрессии украинских террористов, реальный эффект 
есть: российская элита подталкивается к мобилизации и милитариза-
ции.

Логика Маркова
Так ВСУ пытаются вскрыть оборону ПВО Москвы, чтобы нанести 

большой удар. Они его планируют нанести 24 августа, чтобы все в Рос-
сии запомнили, что именно 24 августа день независимости Украины 
от России.

Логика Маркова
На Украине власти предупреждают население, что Россия готовит-

ся отпраздновать день независимости Украины от России 24 августа 
массированным ударом по Украине именно 24 августа. 

Моё мнение, вряд ли. 24 августа это траурный день для Украины. А 
для России это ничто. Мы хотим забыть этот день. 24 августа это про-
сто день нашей глупости и глупости украинцев. А у нас день глупости 
можно праздновать каждую неделю. Мы великая держава, и у нас  глу-
постей полно в истории. Но подвигов и побед больше, чем  глупостей.

Раньше всех. Ну почти.
Очередная попытка киевского режима нанести удар беспилотником 

по Москве подтверждает его преступную сущность, заявили в МИД РФ.
Москва призывает украинских военнослужащих повернуть оружие 
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против киевского режима или капитулировать перед войсками РФ.

ФЕДОРОВ.
Как вам логика? 
Поскольку вы обстреливаете Москву, призываем вас капитулиро-

вать!?
Плюс МИД предлагает поменять международное право 1945 (за ко-

торое мы заплатили 27 миллионов жизней),  разрешив территориям 
всех государств (включая  Россию) отделяться через референдум от 
центральной власти без ее согласия!

Ваше мнение, что с нашим МИД?

Verum Regnum|Наш Regnum
Информация о якобы новой волне мобилизации в конце августа 

или сентябре, распространяемая некоторыми Telegram-каналами, не 
имеет ничего общего с реальностью, сообщил NEWS.ru член Комите-
та ГД по обороне Виктор Соболев.

«Никакой мобилизации ожидать не следует. Сейчас продолжается 
плановый набор на контрактную службу. И проводится он на добро-
вольной основе, для увеличения численности нашей армии».

Это ещё не конец
Стало известно, кого - и каких слоев населения впервые - коснется 

осенняя мобилизация (с 25.09 уже).
1. Запасники, вновь получившие гражданство России.
2. Запасники, получившие гражданство в период с 2000 по 2020 гг.
3. Силовики из МВД, МЧС, ФСО и ФСИН (к чему ранее призывало 

Минобороны).
Решение прошло этап сверок между всеми причастными. (Были ню-

ансы, но Вашингтон решил не сворачивать с планов передачи ВСУ са-
молетов F-16, так что впереди эскалация).

Все башни Кремля согласны и готовы действовать солидарно и кон-
солидировано. 

После формирования брони по линии госкорпораций и IT-сектора 
будет выдано 1,2 млн повесток через Госуслуги. 750.000 для уточне-
ния данных, 450.000 на мобилизацию. 

Из 450.000, по прогнозам, 45-70.000 не пройдут медкомиссию, 
остальные поедут в полевые лагеря на подготовку. 

Образ будущего
Источники говорят, что после осенней мобилизации возможно  на-

ступление.

Кремлевский шептун
Слухи о новой волне мобилизации, распространяемые в Telegram, 
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вызвали интерес со стороны Роскомнадзора.
Как сообщают источники, «подобные сообщения различных инсай-

дерских анонимных каналов» являются примером «распространения 
неподтвержденной информации». «Да, какие-то эксперты, блогеры 
могут о чем-то рассуждать, допускать проведений мобилизации, гово-
рить о ее необходимости. Но когда появляются какие-либо  утвержде-
ния, называются какие-то даты (сейчас обсуждается 25 сентября) в ка-
честве возможного времени начала новой мобилизации — это будет 
расцениваться как распространение фейков о ВС РФ», - добавляют ин-
сайдеры.

Это ещё не конец
Не стали бы реагировать на это, но так как вопрос мобилизации яв-

ляется социально значимым, то отреагируем.
У ребят конечно нет никаких инсайдов в Роскомнадзоре, знать они 

ничего не могут.
Сами придумали и сами написали.

ЖИВОВ Z
Опять ходят слухи про мобилизацию, дескать стоит ждать к концу 

августа и тд.
Тут надо выделить важное:
1. Решение сугубо за президентом. Он может его принять завтра, 

или никогда, или когда угодно в иное время.
2. К следующей мобилизации уже готовы и законы, и учебные цен-

тры. И думаю, списки мобилизации тоже готовы.
3. Пока власти не теряют надежды обойтись набором контрактни-

ков, но он не работает так как бы хотелось из-за нюансов пропаганды.
Теперь давайте рассуждать от противника:
1. Закрыт выезд подросткам в возрасте 16-18, ищет речь о всеоб-

щей мобилизации. 
2. Враг готовится воевать долго, видимо еще год или два.
3. Американские самолеты и танки в товарных количествах ВСУ по-

лучит в конце этого-начале следующего года.
4. После провала этого наступления, противник перейдёт к оборо-

не до лета следующего года.
С учетом того, что мы давно идем вторым номером, стоит ожидать:
1. Наступления на один-два региона этой осенью. 
2. Зимне- весенней заморозки (без активных БД и без перемирий).
3. Попытки выйти на дипломатическое решение.
4. Большой мобилизации после выборов до 1 млн человек, чтобы в 

сентябре-октябре 2024 года провести новую Киевскую операцию.
5. К выборам президент постарается «сделать результат»: возвра-

щение Херсона прекрасно подойдет. Но это мои домыслы. 
В эти планы могут вмешаться разные факторы, ключевой из кото-
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рых, участие в конфликте иностранного контингента.

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Мы понимаем, что Россия готовит ещё, по сути, две полнокровных 

армии. Где они будут применяться? Это точно не тема для разговора на 
сегодня. Надо чётко понимать, что всю донбасскую группировку врага 
надо разрезать, окружить. Если у нас на это сил хватит, то будет хоро-
шо, если нет, то значит будут какие-то другие более локальные задачи 
на сегодняшний день. Сейчас не надо гадать на кофейной гуще.

Дело не в этом. Нам к концу года промышленность должна нарас-
тить ещё двукратно должна нарастить выпуск продукции. Насколько 
мне известно, к маю этого года производство, по сравнению с началом 
СВО выросло в 7 раз, это среднее значение. От семи ещё в два раза, 
итого 14. Мы как раз под это дело набираем ребят, которые идут слу-
жить добровольно по контракту. Когда промышленность выйдет на 
запланированные обороты, тогда мы создадим ударные группиров-
ки, мы полностью укомплектуем части, которые сегодня держат обо-
рону. Дальше уже стрелы стратегического наступления будут нарисо-
ваны, очевидно, что только наступление нам даст Победу.

Логика Маркова
Из Киева рассказывают, что американцы предъявили Зеленскому 

типа ультиматум. Если Зеленский не сможет до дождей взять Токмак, 
то на весеннее наступление ему денег не дадут. Без денег он не оста-
нется, конечно, но будут тогда давать только на оборону.

МАРДАН
США одобрили отправку Украине истребителей F-16 из Дании и Ни-

дерландов, сразу же как закончится обучение пилотов, — Reuters

Политджойстик/Politjoystic
Красиво американский ВПК зарабатывает на Европе. Сами амери-

канцы не дадут Украине свои F16. Они разрешат Нидерландам и Да-
нии передать какие-то самолеты, которым по 30+ лет. Заплатит ли за 
них Киев? Ну, сколько-то заплатят в кредит. Но, фишка в том, что Да-
ния и Нидерланды купят у США более совершенные F35. Но, заплатят 
живыми деньгами. Если мы посбиваем их, то у американцев есть хо-
рошее объяснение, чтобы имидж не страдал: самолеты старые и пи-
лоты плохие. 

...
Они уже так поступили со своими танками. Их нет на поле боя на 

Украине. Немцы, британцы и французы свои танки и бронемашины от-
правили, а США так и не дали свои Абрамсы. И теперь мировые СМИ 
облетают фотографии со сгоревшими немецкими и французскими тан-
ками и Абрамсы получают маркетинговое преимущество. Кстати, если 
F16 доберутся до неба Украины и их мы собьем, то они разобьются в 
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куски и на земле почти нечего будет снимать для пропаганды.

Александр Потёмкин
Эволюция коррупции достигла высочайшего уровня. Запад научил-

ся воровать у своих избирателей, чужими руками, руками украинской 
власти. Откаты от поставляемой «помощи» в виде военного хлама и 
металлолома, достигают 80%. Виктор Медведчук в своей статье, попу-
лярно показал, масштабы мировой коррупции связанные с президен-
том США Джо Байденом и Украиной. Причем история коррупционных 
взаимоотношений между Байденом и украинской властью, началась 
задолго до президентства. Для украинских коррупционеров Джо, яв-
ляется настоящим гуру и учителем коррупции. Поэтому, вряд ли сто-
ит удивляться, что во главе государственных корпораций будут дети 
власть имущих. Ибо коррупционные традиции передаются в семье 
Байденов по наследству от Джо к его сыну Хантеру. И Запад по уши по-
гряз в этой коррупционной схеме, а выйти из нее можно только вме-
сте с огромным политическим кризисом. Сегодня многим это кажется 
невероятным, а лидерство США незыблемым. Но Вашингтон уже до-
пиливает ветку, на которой сидит.

Олег Царёв
Откаты из Украины в США за поставленное вооружение в 80%. Боже. 

Какая чушь.
США поставляет вооружение на Украину по пяти контрактам. Сум-

мы и перечни вооружения находятся в открытом доступе.
Причем не надо куда-то заходить и искать. Регулярно СМИ все пу-

бликует. Какие откаты?
Лоббизм есть. И регулярно всплывают цифры, сколько платят укра-

инские власти для того, чтобы получить благосклонность сенаторов, 
конгрессменов и чиновников в США. Но это не откаты.

Вот у нас все засекречено. Военная тайна. Ну вы поняли…

Русский тарантасъ
Вашингтон сворачивает контранступ, признав, что ни одна цель не 

достигнута. Судя по тому, что я видел, там даже близко нет продвиже-
ния в сторону Токмака. Что в мае я был под Работино, что в августе - от 
Токмака 36 км. Какой там Мелитополь, вспотеют.

ЦИТАТЫ
«Разведывательное сообщество США считает, что контрнаступление 

Украины не сможет достичь ключевого юго-восточного города Мели-
тополя, сообщили The Washington Post люди, знакомые с секретным 
прогнозом. перерезав сухопутный мост России в Крым в этом году.

Мрачная оценка основана на жестоком мастерстве России в защи-
те оккупированной территории с помощью минных полей и траншей. 
Киеву придется объяснять в западных столицах почему контрнаступле-
ние, которое стоило десятки миллиардов долларов западного оружия 
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и военной техники не достигло своих целей».
И вот это, прекрасное:
«Русские способны сражаться в холодную погоду», — сказал чинов-

ник Министерства обороны США.

Военный Осведомитель
Разведка США считает, что Украина в нынешнем контрнаступлении 

не достигнет ключевой цели, а именно - захвата стратегически важ-
ного города Запорожской области Мелитополя. Об этом пишет The 
Washington Post со ссылкой на американских военных чиновников.

«Мрачная оценка основана на превосходном мастерстве России в 
защите территории с помощью линий минных полей и траншей. Это, 
вероятно, побудит Киев и западные страны признать то, что контрна-
ступление, в ходе которого было задействовано западное оружие и 
военная техника на десятки миллиардов долларов, не достигло своих 
целей...», гласит выдержка из статьи. 

Сам материал основан на секретном прогнозе, о котором стало из-
вестно собеседнику The Washington Post. Как уточняется, у ВСУ мало 
шансов дойти даже до Токмака - города, расположенного всего в 30 
километрах от фронта, а недавно введенные резервы в виде сил 82-
ой бригады пока что не приносят нужного результата и украинская ар-
мия продолжает топтаться перед первой линией обороны.

«Скромные результаты долгожданного контрнаступления уже по-
родили подковёрные споры между представителями американского 
политического истеблишмента. Так, некоторые республиканцы соби-
раются отказать Байдену в его просьбе предоставить Украине допол-
нительные 20 миллиардов долларов, а демократы обвиняют админи-
страцию американского президента в слишком малом объеме воен-
ной помощи...», такой интересной информацией заканчивается мате-
риал.

Старше Эдды
Касательно заявлений западной прессы о том, что у ВСУ мягко ска-

жем не все в порядке с наступом хочется отметить такую вещь, о ко-
торой на Западе ( пока) писать не принято. Все неудачи и огромные 
потери хохла, Запад пытается свалить на Киев, ну или использовать в 
ходе политической борьбы против оппонентов, как это происходит в 
США. Но истинные, глубинные изменения, на данный момент пыта-
ются не замечать , а именно они являются важнейшими. 

Россия, столкнувшись с опасностью поражения, начала в полную 
силу раскручивать  маховик своего на самом деле невероятного воен-
ного потенциала. Это касается всего, от возможностей промышленно-
сти, до мобпотенциала и стойкости солдат. 

Ещё в самом начале СВО я писал, что политическая воля-главней-
ший критерий победы. Запад хотел устроить нам русско-японскую во-
йну, и как 100 с лишним лет назад сломать государство, которое никак 
не могло проиграть военным путём в том конфликте, однако тогда мы 
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потерпели поражение, не став вести борьбу до конца. В  случае с хох-
лом, были попытки подорвать именно веру в победу и психологиче-
ски сломать как высшую власть, так и население. Выдать Харьковское 
отступление прошлого года за Мукден, а гибель крейсера Москва за 
Цусиму. 

Однако не произошло ничего и близкого к этому и теперь западу ру-
ками Киева приходится продолжать тотальную войну с противником, 
у которого есть чёткая цель-раз и навсегда уничтожить угрозу своим 
коренным землям и вернуть утраченное. 

Жаль, что продолжение войны приведёт к потере ещё как минимум 
сотни тысяч жизней солдат ВСУ ( это скромная оценка), ещё пара мил-
лионов украинцев навсегда покинет родину убежав в Польшу/Герма-
нию, экономика будет окончательно разрушена, а на тех территори-
ях, что не войдут в состав новых регионов России, воцарится формен-
ная вакханалия, но иначе нельзя. И вовсе  не потому, что Россия на-
столько кровожадна, просто нынешний Киевский режим обязан отра-
ботать полученные средства до конца, а война, единственный способ 
хоть как-то покрыть долги. 

Так что ждём, как через пару месяцев украинская пропаганда за-
поет о том, что летняя кампания  была нужна для того, чтобы сорвать 
русскую атаку, а теперь вот началась осенняя распутица, русские в ата-
ку не пойдут, потому ура, все планы выполнены. О «походе к Азовско-
му морю» в Киеве никто не будет даже вспоминать, лишь продолжат 
кормить ботвиньей охлос, обещая ему скорые победы с помощью вун-
дерваффе в лице F-16, которые переломят ход войны.

Военный Осведомитель
Фото 122-мм выстрела иранского происхождения в руках россий-

ского артиллериста.
Как можно заметить, боеприпас был поставлен в феврале 2023 года.
Ранее на вооружении ВС РФ уже были замечены иранские боепри-

пасы, а также китайские патроны, переданные из Ирана.

ЖИВОВ Z
Бои идут у Старомлиновки. Это уже критический рубеж. Отступле-

ние за этот нп уже будет грозить последствиями. Пишут про штурмо-
виков ВСУ под наркотой, от парней слышал об этом минимум дваж-
ды за последнее время. Какие-то сильно тонизирующие психические 
препараты от американской фармы. У нас до крушения Советов такие 
препараты были. Сейчас, сильно сомневаюсь. Наша фарма даже до-
бавки к действующему веществу разучилась делать. 

В остальном, сейчас на данном участке фронта происходят решаю-
щие события. Если свежие силы не введут в бой, и не начнут контра-
таковать, может случиться беда.

Еще РСЗО Шрёдингера должно уже себя как-то проявить.

https://t.me/milinfolive/105182
https://t.me/zhivoff/10528
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АДЕКВАТ Z
В наших сводках уже дней шесть не видно ни слова о бандеров-

ских атаках к северу и югу от Артемовска. На направлении, где поч-
ти ежедневно перли крупными силами с самого мая и понесли там за 
это время потери, сопоставимые с понесенными на главном направ-
лении нахрюка. Перли, несмотря на полное отсутствие оперативно-
го смысла - единственно из стремления информационно вывернуть в 
свою пользу зраду с потерей города.

Нет никаких сомнений, что перли бы и дальше, если бы имели к 
этому хоть малейшую возможность. Но  возможности, похоже, закон-
чились - свободных сил, которые можно без оглядки на общую обста-
новку жечь на этом направлении дальше, судя по продолжительно-
сти паузы, больше нет. Потому что на севере надо предотвращать за-
втрашнюю катастрофу, а на юге, выполняя требования хозяев насту-
пать до последнего, продолжать создавать себе предпосылки к после-
завтрашней.

Если этого еще не успели сделать раньше, деколонизировать путем 
сожжения басню про тришкин кафтан самое время.

Readovka
Несмотря на отвод часть сил ВСУ на Купянское направление про-

тивник не перестает атаковать позиции русской армии на Бахмутском 
(Артемовском) участке фронта. Боевики безуспешно пытаются зайти в 
Клещеевку, применяя штурмовые группы, усиленные тяжелой броне-
техникой. Наши воины отразили все атаки и, в свою очередь, контра-
таковали со стороны Дубово-Васильевки в направлении Богдановки.

Царьград ТВ
Русские «одиночки» стали кошмаром ВСУ и НАТО
Командованию ВСУ впору писать план поведения во время боя с 

русским «одиночкой». И не важно танк это будет русский или гауби-
ца, или же вообще солдат с ружьём. Не важно и количество врагов пе-
ред русским богатырём. У боевиков в этом случае есть лишь два пути: 
либо быть уничтоженными, либо сдаться в плен.

БУТРИМОВ
Алексей сообщает о накачке штурмующих из ВСУ некими «тонизи-

рующими психотропными препаратами» от американской фармы. И 
вот вам свидетельство. В январе, когда я был в Донецке, у меня случа-
лись разговоры с местным офицером, бывавшем в бою. В тот раз за-
тронули тему страха. И он рассказал о пережитом ужасе в практически 
рукопашном бою. Но не от самого факта близкого боя, а потому что, 
когда он выпустил несколько пуль во врага, то тот после падения вновь 
встал. Мой собеседник выстрелил в голову, но и после этого против-
ник встал, кровь не текла и вражеский солдат продолжал выполнять 
поставленную задачу. И в этот момент, как он сказал, увиденное его 
просто повергло в сильнейший страх. Фактически в атаку идут зомби. 

https://t.me/politadequate/7838
https://t.me/readovkanews/64426
https://t.me/tsargradtv/54089
https://t.me/butrimov/1286
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О таком я лишь читал в конспирологических книгах Этьена Кассе, и то 
давно, или доводилось слышать в заголовках передач Прокопенко на 
Рен-ТВ.

Русский инженер
Переговоры. 
Думаю кто следит за событиями в мире, обратили внимание, что 

уже из всех утюгов, особенно Запада, понеслась мысль надо мол де-
лать переговоры, заканчивать войну. Что к слову интересно, когда ВСУ 
шли в наступление в Харьковской области, и у них получалось, таких 
разговоров не были. Ну да ладно впрочем, всё мы понимаем. 

По мере усиления давления на Киев, ему разрешат усилить террор 
против жителей России (то есть всё больше ударов по глубинке Рос-
сии, по Москве как сегодня ночью, по значимым местам), чтобы Запа-
ду было легче заставить Россию отказаться от победы, и идти на пере-
говоры с Киевом, зафиксировать границу по фактической линии бое-
вого соприкосновения.

С Запада будут нам говорить, мол Киев стал более покладистым, и 
зачем вам ложить столько жертв ради физического контроля над Ки-
евом. 

Правда тут иезуитская цель, обеспечить спокойное проведение вы-
боров в США, иметь свободные руки на период выборов на Тайване, 
когда есть риск начала боевых действий с Китаем. Опять же, без созда-
ния дополнительных мощностей, нарастить объём выпуска вооруже-
ний, компенсировать расход со складов, и начать серийный выпуск со-
временных вооружений по борьбе с дронами. Чтобы через пару трой-
ку лет можно было вновь разжечь конфликт, и получить над нашей ар-
мией подавляющее превосходство. 

Конечно нам тоже необходимо время для реорганизации многих 
сфер обороны, экономики, но надо понимать что в условиях жёстких 
санкций это будет сделать крайне сложно. Поэтому стягивая ресурсы 
противника в мясорубку, мы начинаем играть во внутриполитической 
игре США, а это резко меняет условия для поддержки Киева. Таким об-
разом мы можем продавить Вашингтон на отказ от поддержки режи-
ма, и тогда границы будут определяться нами и Венгрией, Польшей. 
Что значительно улучшает наше положение и снимает риск возобнов-
ления того же конфликта через пару лет. Плюс освобождение русских 
земель и людей, резко увеличивает ёмкость внутреннего рынка в Рос-
сии, транспортный коридор к нашим союзникам в восточной Евро-
пе и Балканах, повышает значение транзита, и опосредованно играет 
на увеличение привлекательности России, как самодостаточной эко-
номики, в которой уже рентабельно развивать полностью замкнутые 
технологические цепочки. 

Таким образом, перемирие под лицемерными словами заботы о 
нашей безопасности и гуманизма, влечёт в ближайшей перспективе 
поражение России и значительно больше жертв, с отбрасыванием нас 
на обочину истории, где то между африканских колоний.

https://t.me/rusengineer/1474
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Дмитрий Конаныхин
В тысячный раз напоминаю, что американцы предлагают перегово-

ры только в том случае, когда проигрывают. Они никогда не предлага-
ют о чём-то договориться, если уверены в своей победе.

И то, целью переговоров американцы ставят обман, обман с помо-
щью СМИ и лживой дипломатии, чтобы обернуть проигрыш как ми-
нимум в ничью.

Плевать они хотели на все честные слова, на обещания, договорён-
ности и проч.

Потому что следующая администрация сделает глазки и скажет: 
«Ничего не знаем. Это папередники. Спрашивайте с них». И будет хи-
хикать. Хотя это одни и те же элиты.

Димитриев
Лукашенко заявил, что цели СВО выполнены и Украина никогда не 

будет вести себя «так агрессивно». Шойгу назвал одной из приоритет-
ных задач СВО освобождение военнопленных, а Путин снятие санк-
ций. С другой стороны украинский вице-премьер Верещук признала у 
себя в блоге, что нет стоит ждать победы ВСУ в этом году или следую-
щем и путь будет долгим. А западные партнёры Украины заговорили 
о возможных территориальных потерях взамен на вступление в НАТО 
и ЕС. 

Все говорит о снижении интенсивности конфликта и возможных пе-
реговорах. Но так уже происходит не впервые. И всякий раз перегово-
ры срывались каким-то резонансным действием. Буча, мост, что там 
ещё было... И боевые действия продолжались. 

Создавалось впечатление, что на западе борются две партии у ка-
ждой из которых свое видение: одни считают, что военный конфликт 
нужно останавливать и переходить с постепенному экономическому 
удушению России, а другие наоборот готовы были идти на обостре-
ние и готовились нанести поражение на поле боя. Была даже выра-
ботана компромиссная стратегия «деэскалация через эскалацию». И 
таких очевидных разногласий у западных союзников Украины, вроде 
бы уже нет. 

У Украины не получается усилить переговорные позиции выходом 
к Крымскому перешейку, но и Россия, похоже, смирилась с мыслью, 
что остановить дрейф Украины на запад не получается и пытается пе-
ред остановкой конфликта нанести ракетными ударами максималь-
ный экономический ущерб. Включить в качестве условий запуск ам-
миакопровода не получилось, а со временем вполне возможно и пе-
рекроют поток углеводородов через Украину, о чем часто заявляют 
украинские чиновники. 

О чем на западе говорят все более отчётливо: что в их планах нет 
развала России. Смена власти в случае его ослабления возможно. Но 
не последством очередной геополитической катастрофы. Российская 
Федерация - наиболее эффективный способ управления такой такой 

https://t.me/grishkafilippov/15063
https://t.me/russ_orientalist/15306
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огромной и сложной территорией. 
На западе привыкли делать ставку на победителя. И если в геопо-

литическом плане победителем Россию не назовешь, то внутри стра-
ны Кремль поддерживать стабильность умеет и как показали события 
последних месяцев никаких альтернатив этому нет. Российская власть 
даже после неудач смогла мобилизовать большие человеческие и тех-
нические ресурсы и заткнуть ими прорехи военной кампании. 

От сомнительных военных успехов, от тревожных экономических 
перспектив, от чевекашного бунта авторитет Кремля не рухнул. Ни-
какой политический оппозиционер или сменщик так крепко держать 
власть в руках не сможет. Значит и свергать никого не нужно. Просто 
направить в нужную сторону.

Логика Маркова
Запад может  начать больше давить на Киев с требованием пере-

говоров? Все пишут так. Так? Нет. Все это или сознательно враньё или 
ошибка от непонимания. 

ЕС и Франция и Германия давить на Киев не могут, потому что они 
не субъекты во внешней и оборонной политике.  

А США давить на Киев нет необходимости, потому что США могут 
просто приказать Зеленскому. И тот будет выполнять любой приказ. 
Иначе его лишат дотаций, а в крайнем случае или снимут или при-
стрелят.

Украины вообще не существует как независимого  правительства, 
это неоколониальный марионеточный режим. 

А вот США и ЕС и Зеленский пытаются сделать вид, что Украина это 
независимая демократическая страна и Россия напала на неё. Поэто-
му они и врут о каком то давлении Запада на Киев. И это враньё. 

А многие наши не врут, а ошибаются, потому что до сих пор не мо-
гут поверить в чудовищную реальность, - Украины не существует как 
суверенного государства. Потому что тогда придётся признать, что тер-
рористическую войну против России ведёт США. А признать это очень 
страшно.

Поэтому никакого давления на Киев не будет. Все просто будет ре-
шать Вашингтон.

Мария Захарова
Заместитель официального представителя Госдепартамента США 

Ведант Патель: « США будут считать победой в Украине полный вывод 
российских сил из страны». 

Хочу поздравить Вашингтон с заявленной Госдепом капитуляцией. 
Молодцы. Правильно всё сказали

Умный еврей при губернаторе
Мысль годовалая.
Повторю вслед за Сергеем  Шмидтом. 

https://t.me/logikamarkova/7875
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5976
https://t.me/governorsjew/7946
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Мало какая мысль в наше время имеет такую ценность, как мысль 
Фёдора Лукьянова о новом равнодушии, которое Россия теперь испы-
тывает к Европе. 

Кончилось очарование, кончилось ученичество, кончилось беско-
рыстное стремление нашей кровью искупать Европы вольность, честь 
и мир. А равно держать щит меж двух враждебных рас. 

Нет больше эмоционального отношения. Нет придыхания. Аполлон 
Бельведерский навеки хуже русского печного горшка. Потому что чу-
жой. 

война, может, закончится. Может, окажется столетней. Никакого от-
ношения от нас кроме прагматического «деньги вперёд» Европе уже 
не светит.

Логика Маркова
Рубль окреп уже до 93. По приказу сверху. Как я и говорил. Причин 

две. Неформальный приказ экспортёрам резко увеличить продажи ва-
люты. И скачок ставки ЦБ до 12%. Прогноз - ставку начнут опускать, по-
тому что такая ставка очень вредна для экономики. Рубль чуть полег-
чает и будет колебаться в коридоре от 90 до 98 вокруг 95.

BRIEF
Курс доллара может снова подняться выше 100 рублей, считают ана-

литики «Альфа-Капитала». Против рубля играют отток капитала и уход 
иностранцев из России. Эффект от продажи валютной выручки может 
быть временным, ведь, согласно данным ЦБ, они и так продавали 84-
88% выручки, добавили эксперты.

Царьград ТВ
Хазин предсказал мощное укрепление рубля. Иначе будет се-

кир-башка
По данным источников Bloomberg, в правительстве России в настоя-

щее время обсуждается возвращение к механизму обязательной про-
дажи валютной выручки экспортёрами. Если власти примут соответ-
ствующее решение, как это было в марте 2022 года, то впоследствии 
рубль может серьёзно укрепиться.

Как сообщил Царьграду экономист Михаил Хазин, данная схема дей-
ствительно может вновь заработать в России. Если это произойдёт, не 
исключено, что доллар опять сильно снизится - вплоть до 60 рублей.

«Все начнут ныть и выть, а их предупредят: если вы цены не опусти-
те, особенно на ипотеку и всё остальное, будет секир-башка. Дальше, 
соответственно, ЦБ опустит ставку. В течение, грубо говоря, месяца в 
два-три приема», - прогнозирует Хазин.

Он добавил, что если механизм обязательной продажи экспортной 
валютной выручки снова не введут сейчас, то тогда в октябре текуще-
го года это всё равно придётся сделать.

https://t.me/logikamarkova/7867
https://t.me/rusbrief/146678
https://t.me/tsargradtv/54144
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Олег Царёв
Лукашенко о причине не взятия Киева войсками ВСРФ в начале СВО: 

«…с Киевом было бы все закончено. Пусть скажет (спасибо?) евреям 
и католикам, скорее всего, которые гарантировали, что если Путин не 
будет брать Киев, что все будет нормально. Больше ничего в этом пла-
не не скажу. Пусть Путин и Зеленский рассказывают. Никто не защи-
щал Киев».

Я не думаю, что Киев можно было взять теми силами, что были для 
этого выделены. Тем не менее, кого Лукашенко имел ввиду под сло-
вом «евреи» еще можно предположить. Но кого подразумевал под 
слово   «католики» — совсем не знаю. Хотелось бы, конечно, знать по-
именно тех, кто пообещал Путину остановить войну и обманул.

Скурлатов live
Лукашенко пересказывает то, что я пишу уже полтора года. Мы мог-

ли взять Киев за 3 дня, но по приказу Верховного Главнокомандующего 
ушли из-под главного укрепрайона врага, оставив по приказу и киевскую, 
и черниговскую, и сумскую , и харьковскую области, и Херсон в придачу.                                                                                                                                        
Лукашенко — о том, как Путин принял решение об отказе от взятия Ки-
ева: Я говорю: «Ну война войной, но, чтобы война закончилась, есте-
ственно, надо столицу, взять столицу». Он [Путин] мне говорит: «Ты зна-
ешь, это можно сделать немедленно, мгновенно, но погибнет огром-
ное количество людей». В итоге погибло и гибнет не просто много, а в 
тысячу раз больше людей, чем могло бы погибнуть при взятии Киева, 
в котором вообще практически не было войск.                                                                                                                                          

Так что временный лидер нашей Белоруссии лишь подтверждает 
известное моим подписчикам, торгуя тухлыми новостями (. К тому же 
Путин и сам неоднократно подтверждал указанные сведения публич-
но, но в более кратком виде.

А самые первые мы выложили инфу по «Киеву за три дня» и почему 
нам не удалось быстро завершить СВО. Так что для того, чтобы быть в 
курсе повестки, инсайдов и реальной аналитики надо всего лишь под-
писаться на канал Скурлатов live.

МАРДАН
Одно из вчерашних заявлений Лукашенко звучало так: «Цели СВО 

достигнуты. Украина никогда не будет столь агрессивной».
Те, кто поторопились объяснить слова белорусского президента, как 

отчетливый желание Кремля заморозить конфликт, выдают остро же-
лаемое за действительное.

Вся логика событий последнего полугода свидетельствует об абсо-
лютно обратном. Москва намерена полностью деконструировать Укра-
ину как государственный проект. 

Администрация Зеленского прикладывает титанические усилия, 
чтобы поддерживать истероидное состояние украинского общества 
и ни в коем случае не допустить «рутинизации» конфликта. Рутиниза-
ция добьет Украину быстрее, чем русские ракеты. 

https://t.me/olegtsarov/7787
http://Скурлатов live
https://t.me/mardanaka/15749
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Россия напротив, держит войну на периферии общественного со-
знания. Аккуратно помещая ее в рамку «военно-патриотического вос-
питания». Устойчивая экономика - главное условие победы в долгой 
войне. 

Путин, который когда-то сказал о «крупнейшей геополитической 
катастрофе XX века» прекрасно понимает причины той катастрофы. 
Масштабное производство танков, гераней и кинжалов не предпола-
гает пустых полок в магазинах ни при каких условиях. Пока получает-
ся очень хорошо.

Каждая мобилизация на Украине будет вызывать все большее на-
пряжение. И дело не только в том, что контрнаступление не достигло 
успеха. Лозунг «враг у ворот» тоже перестает работать. 

Поскольку от ворот Киева враг спокойно ушел еще в мае 2022 года, 
а продавать винницкому крестьянину идею, что Крым всенепремен-
но должен стать украинским, очень сложно. Особенно, если для этого 
винницкий крестьянин должен покинуть хату, пойти воевать и сгинуть 
в запорожской степи.

Заявление Лукашенко - это часть информационной стратегии, на-
правленной на то, чтобы театральная воинственность Зеленского на 
фоне такого же подчеркнутого миролюбия Москвы начала вызывать 
у жителей Украины стойкое раздражение.

Олег Царёв
Последнее интервью Лукашенко очень странное. Не считая всего 

остального, удивление вызвало его заявление, что он не был преду-
прежден о начале СВО. Целая армия на протяжении длительного вре-
мени находилась на южных границах Белоруссии, и он про это не знал? 
Да, кстати, на границе Белоруссии и Украины я не видел ни одного по-
граничника.

Полную версию интервью президента Белоруссии можно посмо-
треть ЗДЕСЬ. 

Национальный Z Курс
Интервью Лукашенко слушали? 
Заострить внимание мне бы хотелось на том, чего он не сказал и ни-

когда не скажет. До тех пор, пока будет три России (Россия, Украина и 
Белоруссия), вторая и третья будут стремиться жить и решать свои во-
просы за счет первой. И пользуясь хорошим отношением первой стре-
миться к многовекторности... 

И только собравшись снова в одно государство мы эту проблему 
устраним. Поэтому Лукашенко никогда такого не скажет. И поэтому 
же в его интервью четко прослеживается мысль - Украина должна со-
храниться.

Русский инженер
Батька вчера конечно отжег😎

https://t.me/olegtsarov/7799
https://m.youtube.com/watch?v=XzSCMh2ITyE
https://t.me/nationkurs/27243
https://t.me/rusengineer/1477


ОГЛАВЛЕНИЕ 1073ВОСЕМНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Но самое интересное у него вот это:
----
«Думаю, что сами украинцы не позволят. Зеленский к этому идет: 

вы же там приняли какое-то решение, что польские то ли полицейские, 
то ли госслужащие уже чуть ли не приравниваются к украинским.

Более того, уже в Польше подразделения созданы - военное под-
разделение помощи Украине. Если они зайдут, вы их уже не выдво-
рите, потому что за спиной Польши стоят американцы. Ну вот, будет 
польская территория. Почему не принять их в НАТО? Это уже будет 
польская территория. Они к этому подведут. Поэтому все к этому го-
товится.

Для нас это неприемлемо, как и для россиян. Для того чтобы не раз-
дробить Украину и по частям куда-то не всунуть, надо вот здесь пре-
кратить и сделать так, чтобы сохранить эту целостность Украины. А 
потом разговаривать. Понимаете, вот это надо прежде всего. Это вам 
надо, украинцам», – заявил Лукашенко.

Что тут можно сказать?  В силу того, что Западная Украина сейчас 
крайне русофобная, там ещё очень активно продвигалась личная не-
нависть и демонизация к Владимиру Путину. Причём это было давно, 
ещё с начала нулевых. Если в восточных областях такая персональная 
ненависть накачивалась с 14го, то в западных, считай с 2002го года. 
При всем при этом, в силу сарафанного пиара Лукашенко, его личный 
рейтинг среди граждан Украины был крайне высок.

Поэтому такие действия Лукашенко, можно понимать как подготов-
ку к занятию западных областей, вместо поляков. По крайней мере 
Волыни (Ровно и Луцк), может Житомир. Именно поэтому его слова 
адресованы региональным элитам этих регионов, они то сразу пони-
мают что да как, и для них выбор между Путиным и поляками не очень 
приятен. И вариант с Батькой им вполне интересен. 

Области Полесья Белоруссия легко сможет «переварить», с мень-
шим скрипом чем Россия. Так что в целом идея хорошая.

Ну и его слова про 250 тыс корпус в резерве... Да ещё с новинками в 
технике, и то что я уже давно подмечаю по возможностям нашего ВПК 
- события начинают ускоряться.

Друид
Интервью Александра Лукашенко украинской журналистке Диане 

Панченко по всем ключевым тезисам синхронизировано с Кремлём. 
Президент Белоруссии сказал то, что от него ждали по всем (без ис-
ключения) вопросам. Он напирает на мир и указывает, что, по его мне-
нию, все цели СВО достигнуты и Украина никогда более не будет столь 
агрессивной к России после завершения военных действий.

А. Лукашенко прекрасно знает позицию Владимира Путина по это-
му вопросу и реальное положение дел, однако выступает с такой ри-
торикой, прежде всего, желая стать одним из коммуникаторов с Запа-
дом, а также сыграть на настроениях в белорусском обществе. Бело-
русский лидер как опытный политик много раз проходил между струй-

https://t.me/wisedruidd/6280
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ками, и в этом интервью лояльной Москве украинской журналистке с 
этим проблем также не возникло.

Потому что А. Лукашенко использовал приём высказывания како-
го-то мнения и приведения контраргументов. Например, заявление 
о том, что преемника у В. Путина сейчас нет, но он может появиться, 
если президент России посмотрит по сторонам. В такой двусмыслен-
ной логике А. Лукашенко и строит своё интервью. Однако нежелание 
президента Белоруссии посылать свои войска для участия в СВО не 
скрывается.

Юрий Баранчик
Вышедший вчера из порта Одесса контейнеровоз свернул с обыч-

ного курса для таких судов и пробирается к проливу по территориаль-
ным водам прибрежных государств. 

Ранее заявленный срок прибытия в конечную точку, к исходу дня 
сегодня, изменён на новый.

Видимо, капитан и команда контейнеровоза не впечатлены украин-
ской идеей пойти на героический прорыв российской морской блока-
ды и стараются по границе территориальных вод отпетлять от почёт-
ной миссии стать ещё одним «мокрым» эпизодом в украинских обви-
нениях российской армии.

Пинта разума
Проход китайского контейнеровоза  Joseph Schute из Одессы в 

Босфор упорно пытаются представить как прорыв морской блокады 
украинских портов, чем он на самом деле и близко не является. Дру-
гое дело, что этим прецедентом попытаются воспользоваться, чтобы 
продлить «зерновую сделку» де-факто (без российского согласия). 

На Россию оказывается сильное дипломатическое и информацион-
ное давления, чтобы убедить её разрешить вывоз украинского зерна. 
Однако, в этот раз Москва заняла жёсткую позицию и ждёт выполне-
ния своих условий, которые включают в себя подключение к SWIFT 
Россельхозбанка и возобновление работы аммиакопровода Тольятти 
- Одесса. 

Впрочем, есть основания полагать, что Россия и Турция ведут кон-
сультации по вопросу о возобновлении сделки в другом формате. Пока 
неясно, как именно он будет выглядеть на практике. Многое решит 
личная встреча Путина и Эрдогана, если она всё же состоится в обо-
зримой перспективе (пока прямые переговоры российского и турец-
кого лидеров находятся в подвешенном состоянии). 

В общем, как только история с Joseph Schulte завершится и он уй-
дёт в Средиземное море, начнётся самое интересное. Возможно, мы 
действительно увидим попытку фактического возобновления «зерно-
вой сделки». Но, скорее всего, действовать её сторонники будут очень 
осторожно: проход судов будет организован из Одессы на максималь-
ном ходу в территориальные воды Румынии. И далее - Болгарии и Тур-
ции. 

https://t.me/barantchik/11714
https://t.me/pintofmind/3326
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Рецепт же противодействия один: приведение портовой инфра-
структуры Одессы и Николаева в нерабочее состояние на постоянной 
основе. А для этого важено продолжать ракетные удары, потому что 
важен накопительный эффект. Результат вполне может быть достиг-
нут, если не остановиться на половине дороги (как произошло с уда-
рами по энергетической инфраструктуре).

Скурлатов live
Похоже, наступает очередной  великий стыд и позор - к Измаилу для 

загрузки движутся уже три иностранных корабля, несмотря на блока-
ду (сведения BILD). 

Нам остается только «обтекать» и слушать гогот из чатов западных 
фашистов и необандеровцев, к которому присоединяется радостный 
гул отечественной либерастии. Тьфу! «Зерновая» сделка возобнови-
лась без РФ.

Рыбарь
В Анкаре вполне ожидаемо выразили «беспокойство» по поводу 

досмотра турецкого судна «Сукру Окан» российскими моряками не-
сколько дней назад, завуалированно предупредив о возможном ро-
сте напряжённости в Чёрном море.

После прохода контейнеровоза Joseph Shulte проливом Босфор из 
портов в устье Дуная выстроилась вереница грузовых и торговых су-
дов, которые движутся по новому маршруту в Средиземное море.

Предупреждая российские власти о напряжённости, турки демон-
стративно принижают значимость РФ в контроле судоходства через 
Чёрное море. Пока что прошёл лишь «Шульт», но это лишь пока.

Но с каждым новым судном выпады будут всё более частыми и де-
монстративными, что выставляет Россию в совсем неприглядном све-
те аккурат перед грядущей встречей Владимира Путина с Реджепом 
Эрдоганом.

Главное за 30 минут
В Турции заложили второй корвет типа Ada для ВМС Украины. Торже-

ства по случаю закладки боевого корабля прошли в одной из стамбуль-
ских судостроительных компаний Стамбула. Это уже второй корвет, 
который строит специалисты страны для нужд Киева.

Николай Стариков
А ведь все это придется топить, если оно решит прибыть к месту на-

значения.
Чтоб не прибыло.

Юрий Баранчик
Бывший главком НАТО попробовал запугать Россию войной с альян-

сом

https://t.me/skurlatovlive/11103
https://t.me/rybar/50883
https://t.me/minut30/14655
https://t.me/nstarikovru/39582
https://t.me/barantchik/11727
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«Действия России в международных водах Черного моря создают 
реальный риск перерастания этого в войну на море между НАТО и 
Российской Федерацией», - предупредил бывший (с 2009 по 2013 год) 
Верховный главнокомандующий ОВС НАТО в Европе адмирал Джеймс 
Ставридис .

Так он прокомментировал изданию Politico принудительную оста-
новку и досмотр 13 августа 2023 года патрульным кораблём Черно-
морского флота «Василий Быков» сухогруза «Сукра Окан» под флагом 
Палау, следовавшего в украинский порт Измаил.

Далее он заявил, что НАТО «не собирается предоставлять всё ору-
жие и деньги Украине только для того, чтобы наблюдать, как Россия 
душит их экономику незаконной блокадой». А также следующее: 

«Если Россия начнет захватывать суда или попытается отпугнуть их, 
я думаю, что, скорее всего, НАТО ответит поддержкой гуманитарного 
коридора для судоходства».

По мнению Ставридиса, Североатлантический альянс мог бы защи-
щать суда, направляющиеся в украинский порт Одесса и из него, «с 
боевой авиацией НАТО над головой и, возможно, военными корабля-
ми НАТО в сопровождении».

Это ничто иное, как заявка на прямой конфликт НАТО с Россией. Вы-
сказана отставным адмиралом, но очень высокого уровня. Значит, та-
кие варианты прорабатываются. Плюс - попытка оказать на нашу стра-
ну психологическое давление.

Ну, а чтобы НАТО не вмешалось, нам надо действовать жёстко и по-
следовательно и не только на Украинском ТВД. Только мы дадим сла-
бину, как они тут же это используют.

На тактическом уровне необходимо продолжать снос портовой ин-
фраструктуры Украины. Довести дело до конца, а не остановиться на 
полпути, как получилось с уничтожением энергетической инфраструк-
туры.

На стратегическом уровне необходимо полностью лишить Украи-
ну выхода к Чёрному морю, т.е. взять под контроль Николаевскую и 
Одесскую области. Так мы и спасём Приднестровье, которое находит-
ся в очень уязвимом положении.

Добавлю, что зерновая сделка, попытки её продлить без России, 
угрозы создания «гуманитарного коридора для судоходства» всё это 
преследует одну единственную цель - не дать ВС РФ начать военную 
операцию по захвату Черноморского побережья Украины и оставить 
его под фактическим контролем НАТО.

Кстати, как только такая операция начнётся, тут же себя во всей кра-
се проявит «наш друг-Эрдоган» и, конечно же, в отрицательном ам-
плуа. Надо быть к этому готовым. Рычаги давления на Турцию, если 
отбросить на помойку схематоз некоторых олигархов-фанов нацист-
ского «Азова», у нас достаточно сильные.

Кроме того, морская логистика в ходе зерновой сделки активно ис-
пользовалась для снабжения ВСУ. А теперь опция закрылась. Истерика 
Запада в целом и адмирала Ставридиса, в частности, вызвана и этим.
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Рыбарь
Новый маршрут на примере Joseph Shulte вполне рабочий. Суда идут 

вдоль территориальных вод, и в случае подхода российского флота 
могут запросто зайти в порты Констанцы, Варны и Бургаса, не особо 
беспокоясь за возможный досмотр.

Помешать этому можно, однако возможности ВМФ весьма ограни-
чены по нескольким объективным причинам – от грубых ошибок стро-
ительства флота в довоенный период до нерационального использо-
вания сил и средств. А подвижек по многим даже организационным 
вопросам, к сожалению, нет вообще.

При этом свободное движение судов на Украину и обратно создаёт 
дополнительные угрозы российским гаваням и кораблям. Особенно 
при учёте, что разведка НАТО работает без перерыва, а ВСУ усиленно 
готовятся к атакам, которые хотят приурочить к «дню независимости» 
24 августа.

ВЧК-ОГПУ
В Новороссийске полыхает грузовой терминал. Причина пожара не-

известна. Очевидцы слышали взрывы

Это ещё не конец
Удар по Новороссийскому грузовому терминалу, как и все предыду-

щие удары по Черноморской военной и транспортной логистике, на-
носят не СБУ или ГУР, а французские и британские спецслужбы. Цель 
- стратегическое поражение РФ в Черном море.

Затягивание переговоров по «зерновому коридору», да и в целом 
по прекращению огня, играет на руку этим операциям под прикрыти-
ем (Киева).

Параллельно ЭКОВАС опять угрожает военной интервенцией в Ни-
гер, и за спиной опять же Париж. 

У нас это известно. Сомнений о том, что Э. Макрон в деле, ни у кого 
нет. Ищутся способы нетривиального ответа.

Старая площадь
Казахстан рассматривает вариант перенаправления экспорта своей 

нефти из Новороссийска в Усть-Лугу на Балтике в случае «ухудшения 
ситуации с безопасностью в Чёрном море», заявил глава транспорт-
ного департамента «Казтрансойла» Абай Бейсембаев.

Раньше всех. Ну почти.
Россия, Турция и Катар готовят новое соглашение взамен зерновой 

сделки, сообщает немецкий BILD.
В распоряжение СМИ попала служебная переписка между МИД и 

посольствами России и Турции с 21 июля по 8 августа. Из писем сле-
дует, что Москва заранее предупредила Анкару о выходе из зерновой 

https://t.me/rybar/50888
https://t.me/vchkogpu/40949
https://t.me/nonetutto/549
https://t.me/staraya/11789
https://t.me/bbbreaking/163095
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сделки. Сейчас Россия, Турция и Катар работают над новым трёхсто-
ронним соглашением, которое должно прийти на смену истекшему. 
Предлагается поставлять российское зерно в бедные страны, в основ-
ном Африки. Турция выступит как организатор, Катар — как спонсор 
поставок.

Глава МИД Турции Хакан Фидан просит Россию возобновить при 
этом прежнюю зерновую сделку, чтобы зерно поставлялось и из Укра-
ины. Анкара также предлагает действовать по эгидой ООН. По инфор-
мации BILD, новая сделка может быть заключена уже в эти выходные в 
Будапеште. Для этого туда уже вылетел глава Татарстана Рустам Мин-
ниханов. Туда же прибудет и Реджеп Тайип Эрдоган.

Афанасьев Z
По поводу странной истории с памятником Сталину в Великих Луках. 

Официальной позицией ни епархии, ни тем более Церкви это не яв-
ляется. По факту участия священника в мероприятии проводится про-
верка.

Cogito ergo sum (канал епископа Саввы)
Ситуация с «освящением» памятника Сталину в Великих Луках (ви-

део расходится по тг-каналам) совершенно возмутительна (кто бы объ-
яснил священнику, что такое освящение).

Тем более возмутительны слова священнослужителя, что «постра-
дала Церковь в годы правления Иосифа Виссарионовича, но благода-
ря этому у нас много новомучеников и исповедников». Эти слова ко-
щунственны.

Да, Господь обратил зло во благо, явив в дни гонений стойкость в 
вере множества христиан, которые теперь нам служат примером и 
молятся за нас перед Его небесным престолом. Но злодеяния от этого 
меньшим злом не становятся и никак не следует испытывать чувство 
благодарности в адрес гонений и гонителей.

Епархия уже сообщила, что священник действовал своевольно, его 
действия и слова не отражают позицию священноначалия, проводит-
ся служебная проверка.

Добавлю, что ситуация взята на контроль в центральном церков-
ном аппарате.

Сыны Монархии
Да уж, православный священник , освящающий памятник атеисту, 

на руках которого кровь множества православных людей - это что-то 
с чем-то.

Обыкновенный царизм
Великая новость великой страны
РИА Новости сообщили, что «Коммунисты России» направили па-

триарху Кириллу обращение. В нем они попросили прекратить про-

https://t.me/Andrafanaslive/10143
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верку священника по факту «освящения» памятника Сталину.
Аргумент предельно прост, мы его процитируем — «в народной 

душе товарищ Сталин давно уже причислен к лику святых».
Возникают вопросы. Откуда в диамате появилась душа, это новый 

виток диалектики? И что мы будем делать с 110 тысячами священ-
ников, которых расстреляли в сталинское время? Что там «народная 
душа» думает на этот счет?

Холмогоров
Вообще, если хотите «патриотического сталинизма», поставьте 

где-нибудь памятник Жданову.
Освящать не надо.
И Мариуполь переименовывать не надо.
Просто вспомните человека, который реально организовал пово-

рот сталинской системы к русской истории, к традиции и к Правосла-
вию в том числе.  

И после смерти которого начался мощный откат назад к коммуниз-
му, при Хрущеве лишь вылезший на поверхность в виде открытых го-
нений на Церковь (скрытые гонения начались в 1951 г., что доказыва-
ет, что не в Сталине дело).

Умный еврей при губернаторе
Очень раздражают люди, говорящие слова только потому, что они 

красивые и длинные, не понимая смысла. Но гораздо больше злят те, 
кто смысл слов понимает и понимает, что, используя не те слова, они 
могут накликать ситуацию, в которой эти слова окажутся точными. 

Вот «политологи», призывающие «остановить политические репрес-
сии», знают, что и когда в России называлось словом репрессии. Зна-
ют, что ничего подобного сегодня в России нет. И знают, что если долго 
говорить про репрессии, то они могут и стать настоящей, а не вообра-
жаемой практикой деятельности «силовиков» и «властей». Раз уж все 
равно все время обвиняют в этом, полны этим СМИ и соцсети, можно 
и попробовать, хуже точно не будет.

Умный еврей при губернаторе
Все-таки отечественная свобода слова - это что-то невероятное. Из-

дание «Фонтанка» опубликовало интервью с питерской проституткой 
- принципиальной «нетвойнисткой». Она цитирует Ремарка и хочет 
эмигрировать. И рассказывает, как ей жалко военных, которые к ней 
приходят. Еще обещает скидки украинским беженцам. (Тут я заподо-
зрил, что имею дело с пародией, но текст зверино серьезный) Роском-
надзор, мисюсь, где ты? Диктатура, репрессии, кровавый режим, дра-
коновские меры, военная цензура - где это все, спрашиваю я вас? Нету. 
Одна сплошная независимая ни от чего, кроме трафика, пресса.

PS автор знает, что со времени перестройки интервью с проститут-
ками в провинциальной (и не только) прессе пользуются спросом, и 

https://t.me/holmogortalks/30458
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что их проще выдумать, чем взаправду взять. Это в данном случае со-
вершенно не важно.

Захар Прилепин
«Мосгорсуд  по просьбе Минюста ликвидировал Сахаровский 

центр». 
(Последнее, дошедшее до меня достижение - выставка, посвящен-

ная ВСУ. Вообще же Сахаровский центр символизировал для нас, «не-
добитой национал-патриотической красной сволочи» всё то, что мы 
ненавидели в 90-е и нулевые).

Попробовал найти внутри хоть одну причину, чтоб загрустить об 
этом.

Искренне пытался, но не нашел. 
Скоро Ельцин-центр и музей Солженицына будут чувствовать себя, 

«как живая норка в меховом магазине» (кажется, из Осип Эмильеви-
ча).

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
В реальности нужно бы и проспект Сахарова переименовать в про-

спект Даши Дугиной.

Русский тарантасъ
Слышали уже про снос памятника в городе Алтай? Город Алтай - 

один из самых молодых городов Казахстана, он появился в 2019 году. 
Я был в нем, через неделю после основания города - засвидетель-

ствовать почтение новорожденному, общался с местными властями. 
 Дело в том, что на месте города Алтая, всегда был какой-то непо-

нятный и мутный Зыряновск, названный так в честь рудознатца Гера-
сима Зырянова в далеком 1791 году. По данным переписи 2010 года 
русских в этом Зыряновске проживало 78%, сейчас меньше конечно 
- что им там делать? Глава новорожденного Алтая, Жанна Аскаровна 
объяснила мне - зачем переименовали. Туризм будут развивать, пря-
мо на месторождении полиметаллических руд. А слово Алтай - бренд. 
Я очень сильно поверил Жанне Аскаровне. Людям с золотыми зуба-
ми верю безоговорочно и вам советую так делать. Мы как раз с гла-
вой возле этого памятника и разговаривали, уже чувствовалось, что он 
ослаб. Нет сомнений, что памятник хотели чутка подправить ковшом 
экскаватора, но что-то пошло не так. Бывает.

Канал визионера
Ленинопад на Украине теперь и в Казахстане
Переименования, запрет на вещание в стране телеканала «Царь-

град», попытка передачи месторождений редкоземов западным ТНК 
и т.п. - говорят об усиливающемся дистанцировании Казахстана эпохи 
Токаева от России эпохи позднего Путина. И дело не просто в усилива-
ющейся субъектности и самостоятельности важнейшего южного сосе-

https://t.me/zakharprilepin/19291
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да России. В точности повторяя путь Украины в Казахстане развивает-
ся русофобия, сколько бы либеральные россияне не уверяли в обрат-
ном.

Казахстан всё сильнее боится Путина и русских, и для этого у него есть 
все основания. В этих условиях единственные курс этого государства и 
общества - ОТ России, медленно, но верно, выливается на уровне «ку-
хонь» в банальную, звериную русофобию и неизбежный катаклизм в 
будущем. Всё по западным лекалам. После Украины и в Кремле вряд 
ли остались люди, которые убаюкивают верховную власть байками 
про межнациональный мир. Но прямо говорить об этих проблемах на 
высшем уровне не принято, чтобы «не разжигать». На самом деле это 
выглядит уже лицемерием, и только ещё более пугает казахов, кото-
рые видят в эти русскую хитрость и маскировку подготовки к оккупа-
ции (когда с Украиной Путин разберется, кто следующий?)

Пока Россия не станет экономическим и культурным магнитом для 
соседей, пока её руководители, эксперты и медийные личности не ста-
нут говорить искреннее, вызывая доверие - центробежный курс быв-
ших союзников России не изменится. 

Но пока Токаев ещё опасается Путина. И ждет его осенью в гости. Те, 
кто снесли памятник (явно не по своему желанию), теперь испуганно 
обещают восстановить его за свой счет на прежнем месте.

BRIEF
Власти заявляют, что планировали отреставрировать памятник, но 

подрядчик его случайно снес.

Юрий Баранчик
Ню-ню... Благодарность Токарева за то, что спасли его от переворо-

та и, возможно, повторения судьбы Каддафи, не имеет границ. Доро-
гой Украины идёт ещё одна окраина Русского мира. Ню-ню... Всё-таки 
мое предложение от 14 января сего года о назначении Рамзана Кады-
рова спецпредставители президента по Кавказу и Средней Азии надо 
реализовать. Чтобы каждый его визит к соседям вызывал и них дрожь 
и непреходящий жидкий стул.

BRIEF
Первый замглавы комитета Госдумы по безопасности Адам Делим-

ханов фактически признал, что Адам Кадыров (сын Рамзана Кадыро-
ва) избил Никиту Журавеля, обвиняемого в сожжении Корана. Делим-
ханов заявил, что он сам, депутаты Госдумы и сенаторы поддержива-
ют это насилие.

“Являясь достойным наследником Первого Президента ЧР, Героя 
России Ахмата Кадырова, он показал пример патриотизма и стремле-
ния защитить религию и наши святыни”, — говорит Делимханов, депу-
тат ГД от партии «Единая Россия». Он считает, что сын Кадырова “по-
ступил очень даже гуманно, оставив его в живых”, потому что “за та-
кие деяния люди заслуживают самого жесткого наказания”.  “Без со-
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мнений, я полностью поддерживаю Адама и уверен, что его действия 
абсолютно оправданы и правильны. Если кто-то с этим не согласен, я 
готов это обсудить и доказать обратное”, — заявил Делимханов.

Поздняков 3.0
Магомед Даудов, которому пару дней назад Путин присвоил зва-

ние генерал-майора, вслед за Делимхановым также поддержал сына 
Кадырова, который в СИЗО избил русского парня Никиту Журавеля.

В который раз кадыровские бандиты из числа официальных лиц 
плюют на любые законы и конституцию. 

Будут какие-то комментарии от СК, прокуратуры, ФСИН, первых лиц 
госдумы? 

Будет ли возбуждено уголовное дело? 
Ало, у вас людей в СИЗО избивают с одобрения первых лиц чечни. 

Вы там уже совсем что ли ёбнулись??? 
По-моему никто так не разжигает межнациональную рознь в стра-

не, как это делают именно кадыровцы, буквально харкая в любые за-
коны нашей страны, демонстрируя всем свою привелигированность.

Симферополь, Джамбетов, теперь вот избиение в СИЗО... 
Интересно что будет дальше...
Как его отпрыск вообще оказался в следственном изоляторе?
Это какой-то пиздец.
И все молчат. Будто в порядке вещей

Larkin
На фронте себя проявить не смогли, приходится самоутверждаться 

подешевле.

Олег Царёв
В Чечне начался марафон. Чиновники в социальных сетях поддер-

живают поступок сына Рамзана Кадырова, Адама, который избил сту-
дента Никиту Журавеля в СИЗО. Напомню, что Никита Журавель был 
арестован за поджог Корана и был помещен в СИЗО не по своему ме-
сту жительства, а в Чечню. Сына Рамзана Кадырова уже поддержал 
Адам Делимханов и председатель парламента Чечни, Магомед Дау-
дов.

Очевидно, Никита Журавель совершил преступление, которому нет 
оправдания, и его необходимо наказать. Но наказать по закону. Ра-
венство всех перед законом не зависит от национальности, вероиспо-
ведания или территории, где ты проживаешь. Это один из основных 
принципов Конституции Российской Федерации. Страна существует, 
пока способна обеспечить действие своих законов на всей своей тер-
ритори

В связи с этим у меня возникает вопрос: когда задерживали Жура-
веля и отправляли в Чечню, видимо, рассчитывали на то, что сейчас 
произошло? А раз так, по-видимому, был план, что делать дальше. Что 
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дальше?

Обыкновенный царизм
Министр по национальной политике Чечни спокойно и даже с гор-

достью рассказывает, как сын Рамзана Кадырова избил обвиняемого 
в поджоге Корана Никиту Журавеля в СИЗО. 

Что это вообще все означает? А это означает ровно одно: в РФ есть 
этническая группа, которая ставит себя выше собствено законов РФ. 
Причем абсолютно открыто и нисколько этого не стесняясь. 

К чему это приведет? Несложно догадаться. Для этого можно про-
сто обратиться к историческому опыту девяностых-нулевых. 

К сожалению, Российскую Федерацию он так ничему и не научил.

ДШРГ Русич
А потом обезьяны удивляются что их убивают.
Поражает, как куколды сразу же бросились защищать правильность 

поступка чеченцев. Ведь били того кого надо и за дело. 
Жаль, что среди детей гор действует немного другой принцип. Дру-

зьям - все, а врагам закон!
Диаспоры защищают своих по принципу крови и происхождения, а 

не по принципу справедливости. 
Если начать исповедовать такой же принцип и методы, как чечен-

цы применили к Никите Журавлеву, то никаких абу-бандитов в России 
вообще моментально не останется.

Если кто-то думает, что не найдется русских, которые будут в тюрь-
мах и СИЗО с удовольствием избивать детей гор, то хочу вас разочаро-
вать. 

От желающих не будет отбоя!

НАРРАТИВЫ
На фоне серьезной болезни Рамзана Кадырова, некоторые люди 

из его окружения,связанные с Москвой, хотят максимально ослабить 
влияние семьи Рамзана и прямых наследников. «Прямые наследники 
Кадырова считаются потенциальной угрозой и их пытаются нейтрали-
зовать.  Для этого активно распространяют материалы о неадекватно-
сти сына-наследника Кадырова и унижения русского атеиста»,говорит 
источник в силовых структурах.  

Силовой блок давно негативно настроен к семье Кадырова. Теперь 
этот настрой усиливается. Но и сам Кадыров проявляет чудеса поли-
тического хамелеонства. Поддержка Кадырова активна посредством 
Золотова, ФСО и Патрушева-старшего. В последнее время Кадыров ак-
тивно дружит с Шойгу, генералами, Громовым. Это дружба берет еще 
начало с сирийской кампании. 

Но если раньше Кадыров активно дружил с Ковальчуками и Кири-
енко, то теперь эта дружба расстроилась. 

У политического блока Кремля скорее негативный настрой к кады-

https://t.me/ordinaryczarizm/2695
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ровцам. 
«Кадырову стоило бы насторожиться зачем его выставляют защит-

ником Корана путем унижения русского гражданина. В России не за-
были убитых из Псковской дивизии; не забыли замученных русских 
солдат. И даже Пригожин напоминал кадыровцам их историю». 

Близкий к Кремлю политтехнолог говорит, что поддержка Путиным 
Кадырова также сильно преувеличена. Скорее Путин был удивлен по-
ведением Кадырова, когда тот за спиной договорился с Шойгу и ини-
циативно выступил против ЧВК Вагнер. «Путин хорошо понимает уро-
вень лояльности Кадырова и явно не строит иллюзий его слов и обе-
щаний. Чеченские формирования скорее слабое звено в системе Пу-
тина».

The Гращенков
Чечня в очередной раз показывает, что федеральное влияние как и 

общероссийские законы, находятся здесь, мягко говоря, в несколько 
пониженном статусе, если это касается исламского «чувства справед-
ливости» и чеченского патриотизма. Собственно, такие выводы мож-
но сделать на основании того, как депутат ГД Делимханов и глава че-
ченского парламента Даудов поддержали действия сына Кадырова 
после сообщения о том, что он избил арестованного по делу о сожже-
нии Корана.  

Уполномоченная по правам человека Москалькова сообщила, что 
ей поступило обращение от обвиняемого в сожжении Корана Никиты 
Журавеля, которого при личной встрече в СИЗО с Рамзаном Кадыро-
вым избил 15-летний сын главы республики. Позже депутат ГД Адам 
Делимханов заявил, что он лично и все парламентарии поддержива-
ют сына Кадырова, который «показал пример патриотизма и стрем-
ления защитить религию и наши святыни» и «поступил очень даже гу-
манно, оставив Журавеля в живых» (т.е. мог и не оставить). Депутат 
назвал сына Кадырова «отличным примером для сверстников» и от-
метил его «чувство справедливости». 

На самом деле, исход вполне логичный. Напомню, что дело о сожже-
нии Корана было передано из волгоградского СК в Чечню, поскольку 
от жителей республики поступили обращения с просьбой признать их 
потерпевшими. Т.е. фактически Журавеля отправили туда именно за 
теми мучениями, которые он теперь будет переносить (если и вправ-
ду останется в живых, раз депутаты считают избиение заключенно-
го слишком гуманной карой) в качестве объекта показательной рас-
правы над неверным осквернившим исламские святыни. Собственно, 
этот опыт в дальнейшем хочет масштабировать сам Рамзан Кадыров, 
который пообещал «после СВО разобраться со странами, где сжигают 
Коран». 

В принципе, Чечня уже демонстрировала свою исключительность 
в вопросах применения насилия над личными врагами и давно заяв-
ляет о том, что «к нам лезть опасно». Не так давно в Чечне избили ад-
воката и журналиста, которые занимались схожим делом на террито-
рии республики. Тогда это вызвало большой резонанс, но  в основном 

https://t.me/thegraschenkov/3793
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потому, что нападение считывалось как акт агрессии к самой системе 
власти на фоне бунта Пригожина. Тогда Кадыров сам выступил против 
нападения, как депутат Клишас и омбудсмен Москалькова, которые 
строго осудили акт агрессии. Как сейчас они отреагируют – пока неиз-
вестно.

Конечно, когда руководство может беспрепятственно избивать в 
СИЗО своих врагов – данность страны с недостроенной государствен-
ностью. Собственно, институты работают слабо, так как контроль за 
ними осуществляется либо в ручном режиме, либо, наоборот, в ре-
жиме цифр и палок. Как и суды, которые выносят решение о перене-
сении подобных дел на территорию региона, где влияние федераль-
ных структур крайне невелико. Оспорить законность таких решений – 
практически невозможно, как и повлиять на чеченские изоляторы. Но 
фундаментальным вопросом тут остается проблема самого государ-
ства, которое с каждым таким случаем постепенно теряет основание 
своей системы. Ведь совершенно непонятно, как дальше должны ра-
ботать те же СИЗО, если туда можно запросто приходить и избивать 
своих врагов из субъективного чувства справедливости? В Англии бы 
это назвали прецедентом. В России же речь идет об особом типе го-
сударства, как исключительно аппарате насилия, причем способным 
делегировать эту функцию тому, кому в данный момент считает нуж-
ным. Разумеется, разово и исключительно в целях «наказания вра-
гов государства», но при этом, постоянно расширяя данные практики 
в угоду радикально настроенных сил, требующих все больше репрес-
сий.

Старовойтов о политике
Нужно понять одно: по конституции Россия - Федерация. То есть со-

стоит из относительно самостоятельных субъектов. Только по Консти-
туции таких субъектов 89, а в реальности - всего 4: Москва, Чечня, Та-
тарстан и вся остальная монолитная Россия. Вот эти четыре региона и 
проявляют субъектность. В рамках Федерации, естественно.

Байки из Спасской Башни
«Лунная программа - это инструмент превращения земной цивили-

зации в лунную. Когда идут бои на Купянском направлении, когда рус-
ские войска под Херсоном отражают по десять атак в день, когда ды-
мит и рыхлится снарядами твердь земной поверхности, мы несём эту 
цивилизацию на Луну. Этот благовещенский старт - свидетельство чу-
десной способности России воскресать из мертвых. Молекула русско-
го бессмертия, уцелевшая после катастрофы девяносто первого года, 
стала множиться, превращаясь в живую ткань».

Александр Проханов, писатель

Димитриев
Знаете, меня очень-очень раздражает, когда я читаю у кого-то про 

страшную преступную украинизацию 30-х годов, которая разделила 

https://t.me/sstarovoytov/757
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народы и все такое... ну вы текст наверняка знаете. Потому что ни УССР, 
ни РИ, ни независимая Украина не были в деле дерусификации пост-
советского пространства настолько эффективны как Российская Феде-
рация. Соросу и ОУН-УПА учиться и учиться. У них ограниченный ин-
струментарий: школьное образование, СМИ, музыкальная культура. А 
Российская Федерация может подойти к вопросу масштабно. 

«У вас пророссийские настроения? Мы идём к вам!». 
Но и без специальных военных операций умеют. Российские идео-

логи выпишут из русских, ФМС лишит права на гражданство, токшоу 
убедят в том, что иметь к этому дурдому вы не хотите. А российские 
политики заставят стыдиться.
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Уроки девятнадцатого августа,
• Дела на фронте,
• Атака на аэродром Сольцы,
• Удар по драмтеатру в Чернигове,
• F-16 для Украины,
• Бензоколонка с атомной бомбой,
• Здоровье Стрелкова,
• Луна не наш, будем болеть за Индию,
• Свежий Медведев: Украину - в пепел

Умный еврей при губернаторе
19 августа. Странно это вспоминать, но нам ведь в самом деле ка-

залось, и довольно долго, что в этот день все началось, а потом через 
день все закончилось... Странно помнить, что ГКЧП тогда противосто-
яли практически все. Разумеется, пассивно, но и тем не менее. У них 
совсем не было сторонников. Были только люди, которые считали, что 
делать ничего не надо, слишком опасно... Людей, готовых что-то сде-
лать в поддержку - не было даже по долгу службы. 

Но проиграли они не поэтому. А потому, что сами не знали, чего хо-
тят и не могли этого объяснить. И, стало быть, сформулировать пра-
вильные приказы. Им бы тогда хоть парочку идеологов, кто понимал 
бы, кто враг и что с ним на самом деле делать... Идеологи закончились 
и вновь появились не скоро. 

Государство тогда оказалось неспособным к самозащите от обще-
ства. Глупого и желающего только колбасы и «свободы». Как будто бы-
вает другое. 

Общество, естественно, не понимало, что государство нужно для 
его, общества, защиты от дикости. 

За слабость, глупость, эгоизм и непонимание расплачивались боль-
ше 10 лет. Разрухой, бедностью, потерей почти половины страны и 
почти половины населения. Унижением. Развратом, возведенным в 
образ жизни. Бандитизмом... 

Расплатились. Воссоздали государство. Народ по-прежнему ничего 
не понимает, но пока хоть чувствует, что без государства - хуже.

Но... Мы все ещё произносим заклинания про демократию. И пра-
ва человека. Как будто ещё не видели, что делает с Россией демокра-
тия. И зачем нужны «права человека». А они нужны только для того, 
чтобы превращать страну в непотребную свалку и в ад. 

Урок пошел впрок только тем, кто его видел непосредственно. Но 
детям  объяснить не смогли. Ну, не всем. 

Все, что нужно говорить гражданам каждый день: государство - это 
высшая ценность. Большая, чем ценность любого отдельного челове-

https://t.me/governorsjew/7951
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ка и любой отдельной группы граждан. Большая, чем любое количе-
ство граждан. Потому что без государства народа нет и вообще ниче-
го нет. Кто не верит - посмотрите, что было с 91-го по 2001-й... Может 
хоть стыдно станет.

Национальный Z Курс
Очередная годовщина попытке спасти страну, которую назвали пут-

чем. Доведи ГКЧП начатое до конца (арест Горбачева и Ельцина по ста-
тье измена Родине) не было бы главной геополитической катастрофы 
XX века. Но члены ГКЧП дали слабину, а народ их не поддержал, в ито-
ге мы потеряли страну. Но само восстание сорвало планы Горбачёва 
по законной ликвидации СССР, через Союзный договор. Это даёт нам 
шанс сегодня отыграть назад и отменить незаконную ликвидацию еди-
ного государства. Понимали они или нет, они сохранили возможность 
восстановления Отечества.

Николай Стариков
Сегодня очередная годовщина действий ГКЧП в 1991 году.
По этому поводу нужно знать:
1. Никакого путча не было - была инсценировка, Горбачев был пол-

ностью в курсе. Его никто не арестовывал, Ельцина тоже никто не аре-
стовал.

2. Желание не допустить развала Союза было использовано для его 
уничтожения. 

3. В целом, оглядываясь назад, особенно из сегодняшнего дня, оче-
видно, что развал СССР был преступлением, а стремление его сохра-
нить правильным поступком. Вот только ГКЧП играл понарошку, пото-
му и проиграл  и Советский Союз загубил.

ЖИВОВ Z
Остатки всушников покидают левый берег Днепра в районе левее 

Казачьих лагерей. Хлопцы решили, что с них хватит. Несколько чело-
век сдалось в плен российским военным по собственной воле.

За последние дни русский спецназ при поддержке артиллерии вы-
давил противника сначала из Казачьих лагерей, а затем из окружных 
лесов. Работа под Антоновским и железнодорожным мостами еще 
идет. Продолжение следует.

Олег Царёв
На Херсонском направлении подтверждена полная ликвидация 

группы ВСУ численностью около 150 человек у Казачьих Лагерей, пла-
цдарм уничтожен. Попытки ВС РФ добиться аналогичного результата 
у Антоновского моста пока не так успешны. 

На Запорожском направлении ВСУ атакуют Работино с севера, се-
веро-востока и востока в основном на легких Stryker, тяжелой техники, 
кроме М113 пока не видно. Пытаются удержаться на окраинах села, но 

https://t.me/nationkurs/27256
https://t.me/nstarikovru/39591
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не более того: по оценкам с мест сил у ВСУ на прорыв не хватит, воз-
можно, смогут занять северные окраины, чтобы иметь возможность 
обстреливать пути снабжения группировки ВС РФ в посёлке. Россий-
ская артиллерия и авиация активно этому противодействуют. 

На Южно-Донецком направлении ВСУ продолжают попытки проч-
нее закрепиться в  Старомайорском и Урожайном, ВС РФ контратаку-
ют и ведут обстрелы, в том числе, по резервам, подходящим для по-
пыток атак на Старомлыновку. Группы ВСУ проводят разведку у Завит-
не Бажання (по-русски это село называется Заветное Желание). Также 
ВС РФ контратакуют у Приютного, пока без особых успехов, как и по-
пытка вернуть позиции в Урожайном. 

Ситуация на флангах Артемовска остается стабильной: ВС РФ сохра-
няют контроль над Клещеевкой, Андреевкой и Курдюмовкой. Нашим 
военным удалось удержать фронт, и сейчас они готовятся к новым ата-
кам ВСУ — несмотря на то, что часть резервов ВСУ переброшена отсю-
да на Купянск, они наверняка будут еще пытаться прорвать фронт. На 
северном фланге спокойнее — ВС РФ отбивают атаки ВСУ у Берховки.

ВС РФ потихоньку продвигаются в северной зоне СВО — на Красно-
лиманском и Купянском направлениях. За Синьковку еще идут бои, а 
это важный рубеж на пути к Купянску, так что о боях за город говорить 
еще очень рано. Также ВС РФ бьются за высоты Петропавловки, само 
село находится в низине.

Герман Садулаев
Клещеевка (к югу от Артёмовска) ещё наша, но в огневом мешке про-

тивника. Уничтожается артой. Скоро там ничего не останется. И при-
дётся отойти на следующий рубеж обороны. В принципе, уже можно 
отходить - цепляться там не за что. Важнее сейчас не удержать пози-
цию, а радикально улучшить контрбатарейную борьбу. Чья арта силь-
нее тот и побеждает в каждой схватке за каждое село или высотку.

Военкор Котенок
1. Ил Каховского водохранилища высох, порос бурьяном. При жаре 

еще неделю технику будет выдерживать, что играет на руку против-
нику. Он работает мелкими группами с перспективой зацепиться, рас-
ширить плацдарм. Классическая тактика морских десантов: высадка, 
маленькая группа держит плацдарм, при тактическом успехе пытает-
ся его расширить. Попытки, как в Казачьих Лагерях. Проблема может 
крыться не только в замысле противника, но и некомпетентности ко-
мандиров на местах: вскрывают высадку тактического десанта, но на-
верх идут доклады, что всё замечательно, проблем нет. В итоге против-
ник расширяется, укрепляется, приходится его выковыривать вилкой 
с потерями. Рубеж Днепра — тревожно. Противник перебросил туда 
подразделения со средствами для форсирования водных преград от 
Германии. Ждем пакости.

2. Запорожье - тактические успехи противника ценой чудовищных 
потерь. Пиррова победа: за 1 н.п. противник из 31 приданных Герма-

https://t.me/germansadulaev/1737
https://t.me/voenkorKotenok/49961
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нией бронетранспортеров оставляет сгоревшими 23. Выбор ВСУ — на-
ступать в сторону Токмак—Бердянск или левее — Волноваха—Мариу-
поль. И там, и там — большие минные поля. Хорошо закапываемся 
инженерным способом.

3. Противник применяет «Storm Shadow», обрушивая кассетные бо-
еприпасы. От них очень тяжелые ранения, тяжелое лечение. Мясоруб-
ка в окопах после применения кассетника. Противник пытается давить 
всей мощью, как с начала «контрнаступа». Артиллерийский вал, ата-
ки волнами. Горит техника, уничтожаем личный состав, но он давит. 
Насмерть стоят донецкие, десант, морская пехота. Если где-тот гнем-
ся, опять идут донецкие вперед, лезет десант тактическими группами, 
возвращая территорию, которую можно было и не отдавать.

4. Людям, которые истекают кровью, надо передохнуть. В ряде под-
разделений — нехватка офицеров. Как во Вторую мировую, команди-
ры рот — рядовые. Опять деремся не благодаря, а вопреки. Подвигом, 
кровью русского солдата заминаем тупость, провалы других, в т.ч. во-
еначальников.

5. Марьинка — в хлам. Нужны силы. Донецкие на Запорожье — ОБТФ 
с «Востоком», 110-я героическая бригада. Потери в зимних штурмах, 
усталость огромная. Нельзя требовать чуда — нет сил продавить дол-
говременные огневые точки противника.

6. Проблемы с контрбатарейной борьбой (КББ). По БПЛА выравни-
ваем ситуацию. Над Днепром в бою иногда по десятку дронов с обеих 
сторон. Определенный паритет, авиация работает. С т.з. КББ не буду 
говорить, что нас перестреливают (пусть слово скажут специалисты).

В ствольной артиллерии - желание противника использовать пре-
имущество в дальности стрельбы от 7 до 10 км по некоторым систе-
мам. Нам нужны РСЗО «Смерч», нужны белорусские «Полонезы», что-
бы защитить Донецк, который ровняет враг. Выстроить на них систе-
мы КББ («Полонез» перестреливает «Хаймарс» на 100 км и перезаря-
жается пакетом).

КББ как воздух нужна и на Запорожском направлении. Подавить ар-
тиллерию – легче пехоте. Объективно помогает то, что износ техники 
в хохлячьих руках в 2 раза быстрее, чем наш. У них после недели ак-
тивных боев надо ТО. Это более-менее даёт паритет.

7. Противник ввел в дело резерв — 10-й корпус, тактическую груп-
пу «Марун», 95-ю бригаду, отдельную 3-я штурмовую бригаду «Азов», 
ССО. Они вводят взводные группы (ВГ) в оборону батальонно-ротно-
го звена. ВГ мотивирована, высокоустойчивая, экипированная. Уро-
вень БТГр повышается. Так пытаются расширить сержантский состав, 
не дают возможности обычному пехотинцу заменжеваться, испугать-
ся, побежать. У него возникает желание подтянуться к опытным лю-
дям.

На Запорожье «Марун» наступает, под Бахмутом, Купянском его вве-
ли в оборону укрепить поредевшие б/порядки. На Купянском направ-
лении они пытаются стабилизировать фронт.

8. Противник рассчитывает на прорыв фронта. Но время начинает 
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играть против них. Нам нужен мобилизованный резерв — поймать на 
противоходе и ударить навстречу. Если правильно просчитать, про-
тивник посыпется местами. Такой момент начинается у любой сторо-
ны. Не просто батальоны просят огня. Нужны батальоны…

Байки из Спасской Башни
Сегодня около 10.00 мск киевский режим совершил террористиче-

скую атаку с применением БПЛА коптерного типа на военный аэро-
дром в Новгородской области. БПЛА был обнаружен расчетом поста 
внешнего наблюдения аэродрома и поражался из стрелкового ору-
жия. В результате теракта на территории аэродрома возникло возго-
рание на стоянке самолетов, которое было оперативно ликвидирова-
но пожарными расчетами. Повреждение получил один самолет, по-
страдавших в результате террористического акта нет.

Из заявления Минобороны РФ

Военный Осведомитель
Кадры пожара на аэродроме Сольцы в Новгородской области, ко-

торый был атакован украинским беспилотником.
Данный аэродром использовался в качестве места базирования ра-

кетоносцев Ту-22М3, наносивших удары по объектам на территории 
Украины.

По сообщению Минобороны РФ, один самолет получил поврежде-
ние в результате атаки украинским БПЛА. Не исключено, что это мог 
быть один из Ту-22М3.

Также по словам военного ведомства, удар наносился «БПЛА коп-
терного типа», что говорит о проникновении ДРГ и запуске дрона с 
территории России.

ВЧК-ОГПУ
Согласно международным сервисам, сейчас уцелевшие самолеты 

перемещаются в Оленью Мурманской области.

МАРДАН
Про капониры для военных самолетов начали писать после атак на 

аэродром стратегической авиации в Энгельсе 5 и 26 декабря 2022 года.
А еще была атака беспилотников 26 февраля 2023 на самолеты даль-

ней разведки на аэродром «Мачулищи» в Белоруссии. 
Стрельба по дронам из автомата Калашникова - это конечно здоро-

во, но можно было хотя бы сетку над самолетами натянуть, как это, к 
слову, повсеместно делают иранцы, защищая и технику и важные зда-
ния от атак беспилотниками.

Вопрос Владимира Васильева абсолютно закономерен - а сколько 
стоит один поврежденный самолет (большой вопрос - какие самоле-
ты базируются на этом аэродроме)?

https://t.me/kremlin_bashnya/40149
https://t.me/milinfolive/105263
https://t.me/vchkogpu/40975
https://t.me/mardanaka/15770
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Русский инженер
Недавно писал про укрытия для самолётов, хотя бы навесы. При 

этом на одном канале недалекие хейтеры начали вонять что я мол па-
нику навожу, и весь смысл их аргументации сводился что профнастил 
не выдержит 120 мм мины.. 

Самое интересное, что я про мину вообще не писал, а писал про 
возможность сброса гранаты с коптера на боевой самолёт. И что даже 
профнастил навеса позволит защитить борт от такого сброса, как ми-
нимум за счёт удаления точки взрыва. 

Жареный петух, вуаля. Недалёким хейтерам большой привет. С коп-
тера в тылу на самолёт сбросили гранату.

Логика Маркова
Одесса гуляет тёплыми летними ночами. А российские ракеты ле-

тят на Одессу строго только по военным объектам. Все одесситы зна-
ют, что Россия добрая цивилизованная страна и никогда не стреляет 
по гражданским, поэтому можно спокойно веселиться. Плохо только, 
что украинские оккупанты Одессы запрещают песни на родном рус-
ском языке.

Рыбарь
12:14 В центре Чернигова около получаса назад прогремели три 

мощных взрыва. Незадолго до этого в регионе объявили воздушную 
тревогу. 

Точная цель атаки пока неизвестна, но местные источники заявляют, 
что удар был нанесен баллистической ракетой ОТРК «Искандер-М».

UPD: по неподтвержденным данным целью могло стать здание 
управления СБУ по Черниговской области.

Alex Parker Returns
В Чернигове кругом дохлые хохлы. Украина - страна ошибка.

Рыбарь
12:38 Попадание по зданию управления СБУ в Чернигове не под-

тверждается. Блуждающее в сети видео с горящей постройкой старое 
и было снято в самом начале СВО. 

Одним из известных пораженных объектов стало здание местного 
драмтеатра в центре города.

Старше Эдды
12:41 Вчера какой-то очередной обличённый властью безумный 

представитель Киева рассказывал, что атаки украинских БПЛА на ком-
плекс зданий Москва-сити, это удар по символу достатка и развития 
России. То есть все как в анекдоте про хохла, который готов пойти на 
все, лишь бы насрать соседу. 

https://t.me/rusengineer/1484
https://t.me/logikamarkova/7876
https://t.me/rybar/50907
https://t.me/apwagner/11547
https://t.me/rybar/50908
https://t.me/vysokygovorit/12544
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Сегодня ракеты ВС РФ в очередной раз поразили цели в Киеве и 
Чернигове, причём в Чернигове как говорят попали в здание СБУ и по 
каналам украинствующих понеслись вопли: Зощто?! Воистину карна-
вально-анекдотичное племя.

ВЧК-ОГПУ
12:49 Владимир Зеленский сообщил, что российская ракета попала 

прямо в центр Чернигова, где находятся площадь, политехника, театр. 
Есть погибшие и раненные

Военный Осведомитель
12:49 Удар в Черниговской области был нанесен по зданию Драм-

театра, где в этот момент при поддержке Черниговской областной во-
енной администрации проходила презентация украинских произво-
дителей БПЛА, представителей летных школ и военных.

Интересно, что презентацию обещали провести в безопасном ме-
сте, точный адрес которого сообщали лишь за 4 часа до события.

Не помогло.

ВЧК-ОГПУ
12:53 Момент удара по драматическому театру Чернигова попал на 

видео. На фото видны раненные и убитые, в том числе дети.

Роман Сапоньков
12:53 В Чернигове, предположительно, ОТРК «Искандер» нанесли 

удар по зданию. Вражеские СМИ пишут, что в это время там проходил 
слёт производителей дронов в интересах министерства обороны быв. 
Украины. Военные производители, а так же гражданские в военных 
целях.  Есть погибшие, в т.ч. среди гражданских и детей (АПД: среди 
детей нет, по гражданским подробностей нет). Тут должна быть шутка 
про выходные с огоньком, но её не будет. МЫ же не людоеды.

Colonelcassad
12:54 В Чернигове в местном драм.театре проводилась выставка 

дронов. Информация по агентурно-техническим каналам поступила 
российским военным и они тоже решили принять участие в выставке. 
Получилось топовое выступление.

Владислав Угольный
12:56 А вот бомбёжки Чернигова мы одобряем. Мерзенький горо-

дишко.

Скурлатов live
12:57 Хохлы в очередной раз сами себя обстреляли. Сегодня в Чер-

нигове и Киеве. Ну и хорошо, нам меньше работы. Быть Добру! Все-

https://t.me/vchkogpu/40968
https://t.me/milinfolive/105261
https://t.me/vchkogpu/40969
https://t.me/RSaponkov/5768
https://t.me/boris_rozhin/95324
https://t.me/zola_of_renovation/5747
https://t.me/skurlatovlive/11108
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лить ужас и страх в необандеровцев - задача, в которой нам сатани-
сты помогают.

Colonelcassad
13:01 Афиша выставки дронов в Чернигове. «Лютые пташки». Са-

мая лютая пташка зашла через крышу.
По официальным заявлениям противника, на выставке как мини-

мум 6 погибших.

Раньше всех. Ну почти.
13:10 В результате удара по Чернигову погибли 5 человек, ранены 

37, 11 из которых - дети, сообщил глава МВД Украины.
По данным украинских властей, это был удар баллистической раке-

ты. По некоторым данным, в театре проходила выставка дронов.

Образ будущего
13:10 Судя по количеству блогеров и свидетелей удара в Черниго-

ве, рисуют Бучу-2. Тоже попадание Искандером, как привыкли после 
малайзийского «Боинга».

Анатолий Шарий
13:13 Когда обосрались, в очередной раз ударив ПО МИРНЫМ, надо 

срочно пытаться перекрывать «террористической атакой» ПО ВОЕН-
НОМУ АЭРОДРОМУ. 

Кого могли поразить на полетах дронов? 
Руководство военное? 
Склад дронов? Десятки операторов дронов? 
Или мирных жителей, с детьми пришедших поглазеть?

Юрий Баранчик
13:13 Скорее всего, «удар по Чернигову» - постанова для западных 

СМИ. Буча-2. В условиях провала контрнаступа и вероятного сниже-
ния финансирования войны со стороны Запада, провокация остаётся 
единственным оружием наркотического укрорейха.

BRIEF
13:19 Турки сообщают, что в здании драмтеатра Чернигова могли 

храниться украинские барражирующие боеприпасы «Бобер», откуда 
их вывозили к месту старта в Черниговской области

Владислав Угольный
13:38 Ваще хохлы сейчас ноют, мол гражданские пострадали.
А когда вы в Горловке супербаню в 2016 году сожгли т.к. туда воен-

ное руководство ездило - вы о чем думали?

https://t.me/boris_rozhin/95326
https://t.me/bbbreaking/163127
https://t.me/obrazbuduschego2/15128
https://t.me/ASupersharij/22582
https://t.me/barantchik/11739
https://t.me/rusbrief/146803
https://t.me/zola_of_renovation/5748
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Это вам кармический ответ за супербаню.

Священник Андрей Новиков
14:11 То самое «мирное детское мероприятие», по которому сегод-

ня нанес удар в Чернигове наш Искандер. Кто не понимает украин-
ский: в черниговском драмтеатре на это время заранее и публично (!) 
был анонсирован слёт производителей армейских дронов, военных, 
аэрошкол и бизнес-спонсоров ВСУ. Никогда не верьте Украине, ни при 
каких обстоятельствах.

Раньше всех. Ну почти.
14:15 Выставка дронов, которая проходила в Драмтеатре Черниго-

ва, не согласовывалась с властями — горсовет

Кирилл Фёдоров / Война История
14:19 Ваша выставка не согласована, вот и убрали её. Можете не 

благодарить.

Это ещё не конец
14:19 В Чернигове прилетело по наёмникам и штабу ССО ВСУ, когда 

там были поляки и прибалты. Кадровые военные НАТО из Белостока 
и Вильнюса. 

Версия про Бучу-2 - преувеличение. В смысле вообще не она. Да, 
будут показывать убитых мирных. Но дело там в другом.

Погибли по-видимому все, сдетонировал склад боекомплекта в 
Драмтеатре. Есть мнение, что наемники были укомплектованы Стар-
линками, ГСМ для дизель-генераторов и прочими взрывоопасными 
радостями. Отсюда и масштаб разрушений.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
14:24 Конченые.
Дамбить бамбас было так весело и радостно 8 лет. Жили не тужи-

ли. Щас вдруг раскукарекались.
Карма твари. Это карма. Жрите, не обляпайтесь.

Говорит ТопаZ #ШВО
14:40
4:18
— Дорога, дивись, по новинах показують як русня здохла на Крим-

ському мосту. А наші спекли м’ясо у формі загиблої родини. Ахаха, це 
смішно! А ще в Махачкалі погоріли москальські чурки, ахаха-це про-
довження моєї улюбленої історії про Одеський шашлик! І Москва Сіті 
атакують, де багата русня живе! Класно!

4:19
— Кохана, підемо на виставку дронів ЗСУ всією сім’єю! Подивимося 
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які пташки русню вбивають, відправимо грошей на підтримку вироб-
ництва і скажемо спасибі нашим хлопчикам!

4:20
— Ааааааа! Боляче! Допоможіть! За що кривавий Путлер кидає на 

нас ракети! Що поганого ми зробили русні? Європа, допоможи! США, 
допоможи! В дупі дуже боляче! Слава Україні!

ZERGULIO
14:59 Вопрос в личку: «Сергей, патриотическая телега разделилась 

на две части. Одна половина говорит, что по выставке дронов в Черни-
гове ударило хохляцкое ПВО, как обычно. Другая - что мы специально 
туда вь*бали. Ты сам как думаешь?»

Читаем приглашение на это действо:
Сбор военных специалистов ВСУ по боевым дронам. Просьба при-

ходить на мероприятие в гражданской одежде, чтобы избежать иден-
тификации мероприятия как причастного к военной сфере. Меропри-
ятие закрытое, содержит чувствительную для обороноспособности 
Украины информацию. Большинство участников — действующие во-
еннослужащие.

Друзья мои, ну вы сами то как думаете?

Лев Вершинин
14:59 В Чернигове, помимо целой стаи отборнейшей мрази, погиб 

ребёнок. Абсолютно невинный ребёнок. Это плохо. Но  правила этой 
войны установил Киев. Уверен: абсолютно невинные дети, недавно 
убитые «украиной» в Донецке, примут мальца в свою компанию и ни 
словом не попрекнут.

ВЧК-ОГПУ
15:15 Появилось новое видео удара по драмтеатру в Чернигове. На 

данный момент известно о семи погибших, 90 раненых, из них 12 де-
тей.

Роман Сапоньков
15:32 По Чернигову очень странный прилёт. Пострадала только кров-

ля, перекрытия целые. На скринах видны целые окна. «Искандер» дол-
жен был сложить здание, а не кровлю поцарапать.

Димитриев
15:35 В Донецке суд приговорил двух пленных «азовцев» Артемен-

ко и Романюка на 24 года заключения каждого за обстрел из миномё-
та жилых домов и объектов гражданской инфраструктуры. Благода-
ря этому решению мы знаем, что обстрелы жилых домов и граждан-
ской инфраструктуры это военное преступление. Осталось только вы-
яснить являются ли порты и драмтеатры объектами гражданской ин-
фраструктуры?
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Роман Сапоньков
15:52 Самые опасные упоротые - это перепрошитые русские. Они 

будут отстаивать до хрипоты свою веру в ВСУ, даже стоя на виселице с 
петлёй на шее. 

Смотрите, москвич Куршин, сотрудник оборонного предприятия, на 
полном серьёзе утверждает, что удар по встрече военных разработ-
чиков БПЛА в Чернигове  это вброс российской пропаганды (скрин 1), 
что якобы в ДК проходило вообще другое мероприятие и российская 
военщина просто с дуру ударила по гражданским. 

В то время как официальная украинская пропаганда это подтвержда-
ет и ищет кто слил в сеть место проведения этой выставки (скрин 2 и 
скрин 3). А место проведения организаторы  скрывали до последнего, 
чтобы не получить удар. И теперь  украинская пропаганда ищет вино-
вных, кто слил место проведения. 

Т.е. факт, что в ДК проходила встреча разработчиков военных дро-
нов украинская пропаганда не оспаривает. Этот факт оспаривает толь-
ко москвич Куршин.

Это ещё не конец
15:59 В Чернигове был не то чтобы тот самый удар по центрам при-

нятия решений, о чем все так трепетно просят после очередной атаки 
по территории России.

Это был удар по совещанию офицеров ССО ВСУ и НАТО из Польши 
и Прибалтики перед принятием решений в Киеве и Варшаве. 

Собирались выработать общую концепцию защиты границы при ги-
бридных атаках.

Через дорогу от Драмтеатра был штаб ГУР и приемная СБУ Депар-
тамента контрразведки. Сегодня там проходило совместное совеща-
ние с польскими и литовскими военными по защите границы и проти-
водействию возможных атак ДРГ из Беларуси и России. 

На совещании было 23 человека с иностранным гражданством. 
Столько же прибыло из Львова вчера днем в Чернигов. Из 23 найде-
но 9 трупов под завалами, остальные пока считаются пропавшими без 
вести. 

В Драмтеатре уже более 38 бойцов и командиров ССО ВСУ найде-
ны убитыми. Тяжелораненых уже более 75 человек. 

При неудачном пуске противоракет ПВО советского периода погиб-
ли двое гражданских.

Инверсионный след ЗРС С-300 виден на видео. ВСУ признали, что 
неудачно пытались сбить в городской черте ракету ВС РФ.

BRIEF
16:07 Место проведения выставки в Чернигове, по которой удари-

ла российская ракета, сообщили только «зарегистрированным прове-
ренным участникам за считанные часы до мероприятия», заявила одна 
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из организаторов Мария Берлинская. Она утверждает, что власти дали 
разрешение на выставку. По ее словам, организаторы сотрудничают с 
СБУ, которое ведет расследование, а раньше такие выставки по согла-
сованию с властями проходили в Киеве, Львове, Днепре и Харькове.В 
то же время власти Чернигова отрицают, что согласовывали выстав-
ку дронов. «Никаких разрешений не предоставлялось», - сообщили в 
пресс-службе Черниговского горсовета.

ZERGULIO
16:10 Укронацисты мечутся из-за удара по Чернигову. Власти горо-

да сообщают, что мероприятие было не согласовано и вообще ниче-
го не было. Участники и организаторы подтверждают, что согласовано 
на всех уровнях, закрытое - оповещение только участникам. СБУ ищет 
утечку.

Kotsnews
16:13 Сейчас организаторы военной, по сути, выставки в выходной 

день в центре Чернигова и власти города переводят друг на друга стрел-
ки - кто кому давал разрешение на такой потенциально опасный пер-
фоманс, кто не давал.

В комментариях в украинских пабликах на удивление единое мне-
ние - это было преступным решением. Ведь очевидно, если ты анон-
сируешь такое мероприятие в открытую, оно станет целью.

Это как если бы выставку «Армия-2023» решили провести в Белго-
роде или Курске. Туда бы полетело все, что может летать. Только по-
сле этого, по некрофильской украинской традиции, свидомые упыри 
смаковали бы жертвы среди мирного населения, а в Киевском ноч-
ном клубе анонсировали бы файер-шоу «Белгород», как это было по-
сле трагедии в Махачкале.

Дякую тоби боже, шо я - москаль. И у меня, как и у большинства 
граждан нашей страны, подобное не вызывает сатанинского востор-
га. А маргиналы есть везде. Только, как я и писал раньше, то, что у нас 
- маргинальщина, на Украине - мейнстрим.

Национальный Z Курс
16:14 Партизаны-подпольщики из Народно-освободительного дви-

жения (НОД) передавали информацию по конспиративному меропри-
ятию СБУ-ЦРУ в драматическом театре Чернигова, по нему нанесён 
удар.

В Чернигове было поражено место сбора личного состава ВСУ ко-
мандного звена. Это мероприятие проводилось с соблюдением мер 
конспирации. Сам удар пришёлся на объект, используемый украин-
скими военнослужащими.

Мероприятие специально маскировалось под «фестиваль дронов»: 
организаторы сразу рекомендуют не надевать военную форму. На 
скриншоте закрытой рассылки видны рекомендации по посещению 
фестиваля «Лютые птички демо день» (Свирепые птички ): «Призыва-
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ем приходить на мероприятие в гражданской одежде. По возможно-
сти переодеть военную форму, чтобы избежать идентификации меро-
приятия как причастного к военной сфере».

Также там написано, что мероприятие является закрытым, содер-
жит чувствительную для обороноспособности страны (представлены 
разработки) информацию, а также то, что большинство участников - 
действующие военные. Поэтому снимать или фотографировать участ-
ников можно только с их предварительного устного согласия», гово-
рилось в приглашении.

Работаем дальше!

Старше Эдды
16:26 Сань, украинствующие по старой традиции разместили  воен-

ный слёт/военную выставку в центре города, в гражданском объекте. 
Точно также они прячут в жилых кварталах военную технику и личный 
состав. Наша разведка вовремя выявила сборище, ракетчики нанес-
ли удар, это обычная рутина войны. На мой взгляд все же стоило бить 
двумя ракетами, как это принято в ПВО. 

Что характерно, украинствующая мразь, трущаяся на просторах на-
шей Родины в очередной раз начала рвать волосы на жопе и причи-
тать об ударе по гражданской инфраструктуре. Хорошо, что их побра-
тимы с той стороны границы заранее анонсировали свой шабаш, ука-
зав время и место для прилета ракеты и теперь доказательства нали-
чия в театре военного объекта, как говорится на лицо. 

Ну и да, ты абсолютно прав по поводу сатанинских плясок на так на-
зываемой Украине, после любой трагедии в России или с россиянами, 
будь то Махачкала или гибель туриста в Хургаде. Мы же в отличии от 
них лишь спокойно подсчитываем военный ущерб понесённый про-
тивником и делаем выводы о том, что и как необходимо сделать, дабы 
ущерб был выше.

Объясняет Readovka
16:31 Волк в овечьей шкуре: как Киев пытается скрыть реальные 

цели ударов русской армии
Успешное поражение конференции создателей дронов для ВСУ «Ис-

кандером» внезапно вскрыло настоящий гнойник украинской пропа-
ганды. Ведь раньше все удары «кровавых рашистов» по «заведомо 
гражданским» объектам объяснялись лишь природной кровожадно-
стью «русских недочеловеков».

Но, оказывается, это не русские, изо всех сил пытающиеся миними-
зировать число жертв среди мирных жителей, периодически начина-
ют беспричинно атаковать театры и гостиницы. Просто эти объекты — 
не гражданские.

В Сети распространяется частное приглашение на мероприятие, ко-
торое помогло пролить свет на ситуацию. «Фестиваль дронов», исхо-
дя из новых данных, изначально был закрытым сборищем, куда обыч-
ным людям было не попасть. Всему виной «чувствительная информа-
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ция», касающаяся новых военных разработок. К слову, участников от-
дельно просили не надевать военную форму для невозможности их 
идентификации как солдат.

Остаётся только догадываться, сколько подобных клоповников были 
уже накрыты русскими ракетами и впоследствии представлены укра-
инской пропагандой как «преступления путинского режима».

Так что, когда вам в следующий раз будут рассказывать о том, как 
«злые русские» взорвали престижную гостиницу, в которой жили 
сплошь дети, монашки да морские свинки, просто вспомните сегод-
няшнюю историю. Скорее всего, «дети» были в форме, «монашки» 
были военными медиками, а «морские свинки» оказались «морски-
ми котиками» с английскими и американскими паспортами.

Логика Маркова
16:34 Чернигов. Чудовищное преступление Зеленского и Залужно-

го. Они опять прикрываются мирными жителями как живым щитом. 
Устроили военное совещание по использованию дронов. И замаски-
ровали его под гражданскую выставку. Всем военным сказали маски-
роваться под гражданских и прибыть на совещание без военной фор-
мы. Есть копия такого приглашения военным.И рядом устроили ма-
ленькую выставку дронов и заманили туда гражданских жителей Чер-
нигова, чтобы прикрываться мирными жителями как живым щитом. 
Так же они прикрывались мирными жителями в Мариуполе. Россий-
ский удар по военному совещанию в Чернигове уничтожил большое 
количество военных специалистов. И к огромному сожалению погиб-
ли и мирные люди, которыми украинские военные прикрывались.

Логика Маркова
17:09 Чернигов. В России гибель мирных людей в Чернигове вос-

принимается как ужасная трагедия. Мирные люди не должны гибнуть 
от ракет. И ещё и Чернигов это древний русский город, где живут рус-
ские люди. Получается русские убивают русских. И поэтому это ещё 
более трагическая трагедия. 

Более того, даже гибель украинских военных нас не радует, потому 
что это тоже русские люди, хотя и предатели Родины. Но мы понима-
ем, что жестокий оккупационный режим на Украине заставил этих во-
енных предать свою Родину и воевать против своей Родины, против 
России. 

Виновники этой трагедии в Чернигове это оккупант с лице США и 
прислужники оккупанта в лице Зеленского и Залужного и их подчи-
ненных.

Суровые мамы Донбасса
17:26 Сегодняшний удар по Чернигову облетел весь интернет.
Первое  чувство - горечь от гибели простых мирных людей, попав-

ших случайно в эпицентр удара 😎
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Второе чувство - Драмтеатр не был целью и это корявая работа укра-
инской ПВО

Третье  и отчетливое чувство - отыгрываться и мстить будут Донец-
ку, Луганску или нашим тыловым городам. 

Сразу же удивило то, что видео и фото с места удара в считанные 
минуты разлетелись по всей сети, хотя в/на украине строгий запрет на 
съемку. И тут согласимся с Юрием Баранчиком, что очень похоже на 
Бучу-2. На фоне провального контрнаступу и огромных потерь. 

Есть еще версия, что кроме выставки туда съехались высокие чины, 
что могло повлиять на  выбор цели.

Но как бы то ни было, снова погибли мирные люди. Снова к кому-то 
постучалось горе.  В большой праздник. На одном из фото, мужчина 
сидит рядом с телом на носилках, а в сторонке корзинка, прикрытая 
рушничком 😎

И снова наши города замерли в ожидании - когда и куда? Замерли 
на фоне не прекращающихся сводок про обстрелы Донецка (Куйбы-
шевский, Кировский, Киевский районы), Горловки (Зайцево, Гольма) - 
но это уже привычно, да?

Роман Сапоньков
17:50 В Чернигове удар пришелся по касательной, см. видео 1. По-

том объект разрушился и по инерции пролетел в соседнее здание, см. 
видео 2.

Т.е. прямого попадания с детонацией не было.
Если это был «Искандер», нам покажут его остатки. 
Но есть ненулевая вероятность, что это прилетело  что-то от ВСУ.

Это ещё не конец
19:05 Зеленский и Ермак отказались приехать на место трагедии в 

Чернигов. 
Пробный пуск ракеты Искандер К (крылатое снаряжение), способ-

ной снаряжаться ТЯО (маломощный заряд), признан удачным. Систе-
мы ПВО ВСУ его проспали. Также как и удар по складу НАТО в Киеве 
сегодня утром ракетой Х50. 

Никакими пиар-акциями устрашения (всю следующую неделю Рос-
сия наготове) не выправить страшного результата для НАТО в Черни-
гове. 

На данный час погибших уже 54 человека. 3 гражданских. Раненые 
и пострадавшие перевалили за 89 человек.

11 совсем плохих иностранцев (офицеров из Польши и Прибалти-
ки) вертолетом санавиации вывезли в Киев и оттуда бортом в Поль-
шу. Кто из них доживет до завтра, большой вопрос. Старших офице-
ров и генерала вывезли вертолетом в Винницу, там примут решение, 
что дальше. Скорее всего, что кому-то из старших офицеров посчаст-
ливится улететь на территорию Польши и оттуда в Мюнхен или Дюс-
сельдорф. 

https://t.me/RSaponkov/5777
https://t.me/nonetutto/563
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В Драмтеатре Чернигова пропал без вести сотрудник BND, отвечав-
ший за космическую связь и услуги шифрованной передачи данных, 
закрепленный за штабом НАТО в Вильнюсе.

Холмогоров
21:12 Что такое мораль?
Мораль - это инструмент оценки эффективности русских ударов по 

ВСУ.
Чем громче визг об аморальности, чем больше нравственного па-

фоса в голосе, тем удар эффективней.

ЖИВОВ Z
22:34 В Чернигове на местной «дроннице» произошло ЧП с россий-

ским дроном, присланным для обмена опытом с украинскими «кол-
легами».

Что-то знаю / Павел Данилин
Глава СБУ Василий Малюк подтвердил причастность Украины к 

взрыву на Крымском мосту в октябре 2022 года: «Мы семь кругов ада 
прошли, использовали втемную столько людей», — заявил он. 

Ну да, именно так: втемную использовали водителя, которого взор-
вали вместе с перевозимым грузом. Это еще раз подчеркивает, что 
СБУ - террористическая организация. А Украина - террористическое 
образование. А спонсоры Украины - западные страны - спонсоры тер-
рористов. 

И еще раз объясняет то, почему мы не взрываем мосты и не стира-
ем с лица земли тот же Киев. Население Украины взято в заложники 
террористами. У многих представителей этого населения развился и 
Стокгольмский синдром. Выявить и уничтожить всех террористов и их 
пособников довольно трудно. Еще труднее - отделить террористов, ко-
торые прячутся среди мирных жителей от, собственно, гражданских. 
Но бить дубиной налево и направо Россия позволить себе не может. К 
сожалению.

Уж мосты то и локомотивные депо и генерирующие мощности мож-
но было бы и снести. Понятно, что есть гражданские и их интересы. 
Но террористическое украинское государство использует всю эту ин-
фраструктуру для того, чтобы убивать граждан России. Убежден, что 
населению Украины лучше пострадать чуть чуть и потом быть осво-
божденным из петли террористов, чем страдать долго и быть пита-
тельным бульоном для тех же самых террористов.

Объясняет Readovka
Глава СБУ признал террористический характер атаки на Крымский 

мост в октябре 2022 года и рассказал о подробностях организации это-
го преступления

Потрясающая незамутнённость сознания киевских спикеров войдёт 

https://t.me/holmogortalks/30470
https://t.me/zhivoff/10555
https://t.me/ctotoznayu/4860
https://t.me/readovkaru/4060
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в легенды. Глава СБУ Малюк в интервью заявил о том, что именно он 
и два его ближайших помощника причастны к совершению теракта на 
Крымском мосту в 2022 году.

При этом ни малейшей рефлексии у украинского террориста не на-
блюдается. Он утверждает, что всех участников транспортировки гру-
за использовали втёмную, и признаёт, что «в тот момент по мосту шёл 
многочисленный поток автомобилей», и взрыв нёс угрозу исключи-
тельно гражданским.

Террорист в погонах с гордостью рассказывает, как рассчитали тол-
щину слоя плёнки, достаточную, чтобы скрыть от российских таможен-
ных сканеров начинённые гексогеном металлические цилиндры, со-
держащие 21 тонну взрывчатки в тротиловом эквиваленте.

При этом существенную часть интервью Малюк посвятил «отмазы-
ванию» западных хозяев, несколько раз заявив, что СБУ не координи-
ровала свои действия с другими спецслужбами. Видимо, на перифе-
рии сознания ещё что-то теплится, и преступник понимает, что за пре-
делами террористического государства Украина его «подвиг» могут 
не оценить.

Но всё же это был лишь разовый всполох рассудка. Хотя в тексте и 
упоминается, что именно атака на Крымский мост стала причиной на-
чала «ударов возмездия», никаких размышлений по этому поводу не 
заметно.

Экзальтированным «патриотам» плевать, что половина объектов 
энергосистемы Украины повреждена или уничтожена. Плевать, что на 
её восстановление уйдёт не один бюджет их страны, что делает это 
восстановление практически невозможным. Им плевать на страдания 
миллионов украинцев.

Зато «любимую игрушку Путина» сломали и убили пятерых граж-
данских москалей! И на то, что ничего подобного этой «игрушке» Укра-
ина за всю свою историю существования построить не смогла и никог-
да не сможет, — тоже плевать.

Но мы не можем не поблагодарить украинские СМИ за то, что в оче-
редной раз показали нам, с кем мы воюем. Каждый такой материал 
заменяет сотню отечественных агиток.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
После того, как руководство силовых структур режима Зеленского 

перенесло свои штаб-квартиры в торговые центры и гостиницы Кие-
ва, прикрываясь гражданскими лицами от возможных ракетных уда-
ров😎, их работа превратилась в бесконечный праздник. 😎😎

Как мне рассказал советник ОП Михаил Подоляк:
Главнокомандующий Залужный давно перебрался со своим шта-

бом в гостиницу «Русь» в центре Киева с удобной подземной парков-
кой, рестораном и комфортными номерами, куда на ночь приглаша-
ются дешёвые шлюхи из стрептиз клуба на нулевом этаже гостиницы. 
😎😎😎

Не война, а одно удовольствие!!!

https://t.me/The_Kyva/5890
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Этот рагуль Залужный точно до войны такого даже представить себе 
не мог. Ему точно теперь хочется воевать бесконечно, жаль, украин-
ские бараны быстро заканчиваются.😎😎😎😎😎😎😎😎😎😎😎😎😎😎

РИА Новости
Мнения мировых СМИ о поставке F-16 для Украины разо-

шлись. Financial Times считает, что решение США стало первым шагом 
в значительном укреплении военного потенциала Киева. 

Однако, по мнению Wall Street Journal, не ожидается, что оно по-
может Украине в текущем контрнаступлении. Газета указывает на то, 
что Вашингтон сделал заявление об истребителях на фоне опасений, 
что контрнаступление буксует, хотя представители разведки и утвер-
ждают, что взгляды на возможные будущие боевые достижения Кие-
ва разнятся.

Сергей Миронов
Возможная передача Украине американских самолетов F-16 явля-

ется демонстративным шагом США и не повлияет на исход специаль-
ной военной операции. 

Ожидаемый шаг американцев в отчаянной попытке спасти лицо «за-
щитников украинской демократии». Если даже F-16 долетят, а точнее, 
доползут до Украины, никакого отношения к реальной обороноспо-
собности киевского режима это, конечно, иметь не будет. Но зато по-
зволит администрации Байдена гордо заявлять, что они сделали все, 
что могли, для поддержки союзников.

😎F-16 – это фактически последний вид вооружений, который мо-
гут США позволить передать Украине. Дальше – только переговоры, а 
точнее, капитуляция их киевских протеже. Поэтому сохранение анти-
российского режима у власти в Киеве сегодня волнует американцев 
гораздо больше, чем его вооружение. Отсюда и участившиеся разго-
воры о необходимости «поиска мира» в обмен на территории. Если 
Зеленский на это не пойдет, его уберут.

😎😎Ясно, что политика Вашингтона на украинском направлении во-
шла в штопор. Передача не самых новых самолетов камикадзе Зе-
ленскому не сможет остановить, как и в 1945-м, Российскую армию. 
Украина будет освобождена от «киевских призраков». Победа будет 
за нами!

АДЕКВАТ Z
В вышедшем поздно вечером интервью Лавров сказал среди про-

чего: лицемерные призывы западников к переговорам рассматрива-
ем как тактическую уловку, чтобы выиграть время, дать истощенным 
украм передышку и вновь накачать их оружием и боеприпасами. И 
выводом как из этого, так и в общем контексте интервью подытожил - 
перспектив переговоров на сегодня нет. 

Из всего этого очевидного есть чуть менее очевидное следствие: 
отрицание меньшего означает отрицание большего. Исключение пе-

https://t.me/rian_ru/212615
https://t.me/mironovonline/8122
https://t.me/politadequate/7841
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реговоров с иной повесткой и целью, чем выполнение давно заявлен-
ных нами условий, тем более исключает с нашей стороны любую пер-
спективу заморозки, голоса о которой на стороне противника крепнут 
по мере осознания масштабов и последствий провала нахрюка. Пото-
му что все сказанное Лавровым про переговоры применимо к замо-
розке не просто полностью, но с хорошим повышающим коэффици-
ентом.

На той стороне все это сейчас вряд ли услышат и еще более вряд 
ли поймут: вера, что на заморозку согласимся в любой момент, стоит 
им пальцем щелкнуть, там сейчас, по наблюдаемому, близка к абсо-
лютной. В  том числе и потому, что больше им верить не во что - ре-
зервных иллюзий после краха этой, тоже, собственно, резервной, со-
чинить уже не получится.

Поэтому цепляться за данную иллюзию будут до последнего, а ког-
да она официально и в одночасье рухнет, это станет большим потря-
сением для всех - и для элит, и для экспертной тусовки, и для стада. 
Трезветь придется прямо в моменте, и это будет очень больно.

Герман Садулаев
Даже российский МИД (минские соглашения, зерновые сделки) те-

перь понимает, что все вбросы о том, что якобы «скоро начнутся пере-
говоры» - дезинформация, направленная на то, чтобы успокоить рос-
сийское руководство и планировщиков, чтобы они не готовили новую 
мобилизацию и вообще планы на войну в 2024-5 годах. Сама Америка 
планирует и расписала войну уже до 2028 года, а там посмотрим.

Никаких переговоров на самом деле никто вести не собирается. 
США дозированной военной помощью Украине не дают возможности 
ни одной из сторон одержать решительную победу. Их цель длить во-
йну как можно дольше, чтобы ослабить своих геополитических конку-
рентов - Россию и Евросоюз, а потом зайти, добить раненых и забрать 
себе все ресурсы. 

Они полагают, что контролируют всё. Вашингтон заигрался в Бога. 
Им стоит послушать песню покойного американского певца Джони 
Кэша: sooner or later God will cut you down.

Рано или поздно Господь обломает тебя, чувак.

Объясняет Readovka
Киев законодательно оправдывает отказ от мирных переговоров
Стало известно о подготовке правовой базы, необходимой Украи-

не для оправдания отказов от переговоров, которые будут «противо-
речить» украинским интересам. В проекте постановления Верховной 
Рады предлагается заложить заведомо невыполнимые требования о 
выходе на границы 1991 года.

На сегодня единственными бенефициарами продолжения боевых 
действий в самой незалежной были и остаются украинские чиновники, 
которым ситуация позволяет безнаказанно воровать и каждый день 
вывозить на «запасные аэродромы» на Западе миллионы гривен.

https://t.me/germansadulaev/1738
https://t.me/readovkaru/4059
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Постоянные «волонтёрские» сборы, бесконтрольные заграничные 
транши и раздутый военный бюджет сделали из Украины самое на-
стоящее Эльдорадо для коррупционеров всех мастей.

Потерпевшей стороной, как и всегда, являются обычные жители 
Украины. Но когда мнение смердов волновало свидомые элиты?

Киев, растерявший все надежды на присланные вундерваффе, уго-
товил своим гражданам лишь роль пушечного мяса, снабдив фантом-
ными дронами и бракованными артиллерийскими минами.

Огромные мобилизационные возможности позволяют Зеленскому 
и компании воровать дальше, пока украинцы утилизируются в мясо-
рубке «контрнаступа». А там хоть трава не расти. Будущее своё укра-
инские элитарии всё равно со своей Родиной не связывают.

В общем: «Иди воюй, Мыкола, испанская вилла сама собой не вы-
растет!»

Николай Стариков
Швейцария не исключает вступление в НАТО.
А почему и нет? 
Надо же защищаться!
От Италии, Франции, Германии.
Обязательно надо обезопаситься от княжества Лихтенштейн и так-

же нейтральной Австрии.
Швейцария граничит с этими странами, необходимость вступления 

в НАТО очевидна: никак иначе суверенитет и свободу не защитить.
Ну, если серьезно - после фактического прекращения банковской 

тайны - сгорел сарай - гори и хата!

МАРДАН
Российская экономика слишком мала по сравнению с экономика-

ми настоящих геополитических игроков, страна скорее представляет 
из себя «бензоколонку, у владельца которой есть атомная бомба», за-
явил верховный представитель ЕС по иностранным делам Жозеп Бор-
рель. 

Очень хочется верить, что наши начальники на эту разводку боль-
ше не поведутся.

30 лет активного поиска себя в «мировом разделении труда» закон-
чились для России большими проблемами на западной границе. И то, 
что проблемы не превратились в настоящую катастрофу так это, глав-
ным образом, потому что, домашние задания, которые выдавал МВФ 
и всевозможные международные консультанты, мы делали традици-
онно плохо.

Поэтому, у нас сохранился какой никакой ВПК, мы не успели забан-
кротить Уралвагонзавод, отправить на металлолом производство ис-
требителей в Комсомольске-на-Амуре и продать в Пакистан и Ирак 
все советские боеприпасы. А вот политические хохлы были правиль-
ными европейцами. Поэтому, к началу войны военная промышлен-

https://t.me/nstarikovru/39596
https://t.me/mardanaka/15767
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ность у них закончилась.
«Доля в мировой экономике» как и прочие экономические фети-

ши с которыми носилась российская власть, вроде низкой инфляции 
и привлечения иностранных инвесторов, полтора года назад превра-
тились в мусор. 

Новой экономической стратегии у России правда пока тоже нет, но 
хочется верить, что хотя бы старую - мы уже похоронили.

«Черный полковник» В.Алкснис
Как бы мне ни было горько это признавать, но этот заклятый враг 

России во многом прав. И превратили бывшую вторую в мире сверх-
державу в карлика, не только в военном, но и в экономическом пла-
не мы собственными руками. И самое трагичное, что мы продолжаем 
это делать и сегодня.

Мария Захарова
Боррель: Китай – настоящий геополитический игрок, в то время как 

Россия – экономический карлик, она похожа на заправочную станцию, 
у владельца которой есть атомная бомба.

В ответ могу сказать следующее.
Во-первых, люди, которые не могут определить, мужчины они или 

женщины, лучше бы помалкивали до окончательной самоидентифи-
кации.

Во-вторых, ЕС похож на банкрота, который разорился, перестав за-
правляться качественным топливом по средствам. Наше топливо при 
нас, и мы им ещё и торгуем. А есовский бизнес перетёк за океан. 

В-третьих, что касается ядерного оружия, то оно есть только у од-
ной страны ЕС. Остальные так и не смогли его произвести. Нечем гор-
диться, вот и исходят злостью. 

Так что всё это сказано Боррелем от зависти и беспомощности.

Модест Колеров
Боррель назвал Россию бензоколонкой.
Бензоколонка назвала Борреля болонкой.
Болонка захлебнулась слюной.

Объясняет Readovka
Жозеп Боррель, оскорбляя Россию, лишь фокусирует внимание на 

проблемах Запада
Ответственный за внешнюю политику Евросоюза Жозеп Боррель 

опять забыл, что означает термин «дипломатия», и начал разбрасы-
ваться громкими и резкими заявлениями. Ведь что может пойти не 
так в процессе примирения с Россией, если начать оскорблять её в пу-
бличных выступлениях?

«Китай — настоящий геополитический игрок, в то время как Россия 

https://t.me/blackcolonel2020/1152
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5979
https://t.me/Modest_A_Kolerov/6826
https://t.me/readovkaru/4062
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— экономический карлик, она похожа на заправочную станцию, у вла-
дельца которой есть атомная бомба», — не новый тезис от наших за-
кадычных западных «друзей». Ранее Запад уже неоднократно «унич-
тожал» российскую экономику. Ещё в далёком 2014 году Барак Оба-
ма хвастался, что она «разорвана в клочья», и с тех пор аналогичные 
утверждения мы слышали не раз и не два.

Особенно интересны такие слова европейского чиновника именно 
сейчас, когда американские представители вынуждены сообщать, что 
санкции провалились. Когда «локомотив» Европейского союза, Гер-
мания, вот-вот сойдёт с рельс, теряя промышленность, удирающую от 
высоких цен на электроэнергию в США. Когда покинувшая Евросоюз 
Великобритания испытывает тяжелейший кризис и впала в рецессию.

У российской экономики действительно масса проблем, но, как ока-
залось, они не мешают ей противостоять давлению экономических 
«гигантов», решивших, что им по праву принадлежит весь мир. Сколь-
ко бы западные чиновники ни болтали про грядущий крах России, за-
воды строятся, ракеты в космос летают и даже импортозамещение 
оказалось вовсе не шуткой.

И если «весь цивилизованный мир» никак не может справиться с 
«карликом», то тут напрашивается один вывод из двух: либо называть 
пятую экономику мира «карликом» не вполне уместно, либо величие 
«сияющего града на холме» несколько преувеличено.

Старше Эдды
Скоро они начнут извиняться и просить, как это уже случалось не 

раз и не два в нашей долгой истории. Скоро они будут говорить, что 
всегда были против войны, против санкций, их заставили, их обману-
ли. И к сожалению, как уже бывало не раз и не два, мы вновь их про-
стим сказав, что гитлеры борели-зеленские приходят и уходят, а евро-
пейские народы остаются. 

Очень хочется, чтобы мы хоть раз не прощали и вдруг стали соответ-
ствовать тому образу, что столетиями так тщательно рисуется в евро-
пейской пропаганде: злые, жестокие, не знающие жалости. Нынешняя 
Европа должна тихо умереть, полностью сойдя с вечного пути исто-
рии, освободив дорогу тем, у кого есть порох в пороховницах. Забав-
но, что цель смерть Европы и превращение ее в дом престарелых, это 
прежде всего желание американцев, а уж они не будут рефлексиро-
вать, убирая с пути слабого.

ФЕДОРОВ.
Обратите внимание,  весь мир видит атомную бомбу как главную 

силу и аргумент России. 
Кроме российских МО и МИД. Они в упор не видят наши преиму-

щества и способ быстро победить в СВО. 
Поэтому только НОД и его восстановление суверенитета позволит 

сохранить народ и восстановить Отечество.

https://t.me/vysokygovorit/12543
https://t.me/fedorovgd/33185
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Сладков +
КАК ОБЪЯСНИТЬ ЛЮДЯМ «ЗА ВОЙНУ»?
Для тех, кто не понимает, что происходит в зоне СВО, и почему это 

происходит, должны быть найдены подходящие аргументы. Нельзя 
тормозить или ослаблять процесс объяснения. Можно наказать, мож-
но стереть в порошок. Но если есть возможность - объяснить. Много 
колеблющихся, нам каждый нужен.

Я много встречаюсь со студентами. Ершистая публика, но глупых 
там нет. Факты они принимают, как аргумент, умеют думать и, при ак-
тивной честной работе - соглашаются с очевидным, это важно.

А вообще, методов воспитания море. Почему в армии (за два года 
службы) молодой человек становится дисциплинированным и опрят-
ным - неформальный подход, классика плюс генерация новых мето-
дов старшин, командиров, да и чего греха таить, старослужащих. Глав-
ное цель: полезный для общества отслуживший человек. Но это уже 
другая история.

ПриZрак Новороссии
У Игоря Ивановича выраженная стенокардия. Если при той степени 

стенокардии и функциональном классе ее, которые у него есть, у него 
симптом - «отнимается рука», и это рука левая, то это уже ПРЕДИН-
ФАРКТНОЕ состояние. 

Вся документация о его обследованиях и его диагнозе на руках у 
следствия. Вся.

 Потому что обследование он проходил ни где нибудь, а в больнице 
при... санатории ФСБ. 

Он мне сам лично показывал результаты обследований.
Сейчас ему, как минимум, нужен срочный осмотр врача и, как ми-

нимум, лекарственная терапия.
 КАК МИНИМУМ!
Хотя, если его смерть от инфаркта миокарда в тюрьме - это то, за-

чем его туда посадили изумительные люди, желающие поражения в 
войне, то тогда все логично, чо.

Просто чтобы не для кого подобное не стало потом неожиданно-
стью.

Larkin
Да отправьте вы его уже под домашний арест с выключенным ин-

тернетом и всё. Зачем это кафкианство?
Пока охуевшие чеченцы пытают людей в СИЗО и публично этим гор-

дятся, охуевшие армяне устраивают травлю жены офицера, охуевшие 
среднеазиаты собираются в подпольные джамааты по всей Москве - 
мы мучаем Стрелкова за его унылое бумерское нытье, оказавшееся 
совершенно безобидным для государственного строя. Ну это позор 
же!

https://t.me/Sladkov_plus/8380
https://t.me/ghost_of_novorossia/15002
https://t.me/larkin_doc/13573
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ПриZрак Новороссии
Я вот тут в свободные 5 минут зашел в комментарии. Перебанил 

штук 30 уродов и мразей 
Отмечу: по вопросу Стрелкова злорадствующие комментарии укро-

нацистов  неотличимы от злорадствующих комментариев либерды, 
как неотличимы от злорадствующих комментариев охраноты.

Вообщем, выводы, кто на какой стороне, делайте сами.

AGDchan
РУССКИЙ МЕДВЕДЬ (Даше Дугиной)
Зря вы
выманили русских на тропу войны.
Ведь они — не сворачивают с тропы.
Да, они знают запах и вкус тишины
И не признают власть толпы,
Каждый сам по себе — слишком много места
От Владивостока до Калининграда;
Русским — на этой земле не тесно,
Им чужого не надо,
Но… если вы
выманили русского медведя
Из отделанной мхом берлоги —
У него только одно слово в зубах: победа!
К ней ведут все дороги!
И когда вы взрываете русских детей и женщин
(А Даша — ребёнок и женщина, как и сотни других, донбасских),
Когда вы даёте команду «сжечь их!»,
Когда снимаете маски —
Русский медведь в ответ снимает ошейник,
Заслоняет солнце, отключает тепло и свет.
Жребий брошен, назад пути нет:
Только удар,
УДАР ПО ЦЕНТРАМ РЕШЕНИЙ.
Алиса Орлова.

МИГ России
Напоминаем, что послезавтра — кульминация Главного События 😎😎
Ждем, надеемся, верим !
Все оборудование работает в штатном режиме.

Госкорпорация «Роскосмос»
😎 Сегодня в соответствии с программой полёта «Луны-25», в 14:10

был выдан импульс для  перехода станции на предпосадочную орби-

https://t.me/ghost_of_novorossia/15005
https://t.me/Agdchan/11459
https://t.me/mig41/28415
https://t.me/roscosmos_gk/10535
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ту.
В ходе выполнения операции, на борту автоматической станции 

произошла нештатная ситуация, которая не позволила выполнить ма-
невр с заданными параметрами. 

В настоящее время специалистами группы управления ведется ана-
лиз ситуации.

Говорит ТопаZ #ШВО
Несмотря на Чернигов, сегодня и всю следующую неделю предве-

щаю праздник в свинарнике
Даже если проблема в итоге все равно будет устранена

МИГ России
Не получится у нас, будем болеть за Индию. Там тоже наши 😎

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ о ситуации с Луной-25:
 Судя по всему, Луна-25 рухнула, поэтому и нет связи со станцией. 

Но это закономерный исход.
Вспомню про Коптева и Алешина, которые главные кукловоды во-

ровства в ВПК и в Роскосмосе
Юрий Борисов их воспитанник. И не лучше Рогозина.
Итог деятельности всех этих людей, что Россия не способна куда 

либо летать кроме ближних орбит.
Все уничтожено кроме отчетности и финансовых схем с липовыми 

проектами
Две структуры полностью лежат - Роскосмос и Алмаз-Антей
Долететь до Луны мало.
Надо сесть и вернуться. До Луны долетают и возвращаются обыч-

ные кубсаты.
И главное , что РФ Луна сейчас совсем не нужна. 
Лунную программу делали в 60-70, по ней, видимо, и полетели. Ну 

и прилетели....»

BRIEF
Лунной программе Роскосмоса- пиздец. Аллилуйя.

ЧАДАЕВ
Давно ничего не писал на сайт, а тут написался вдруг лонгрид. Ну, 

не очень лонг, но по формату точно больше поста в телеграмме. О Ста-
лине. Ловите тизер: 

Современный «народный неосталинизм» имеет ещё меньше отно-
шения к реальному Сталину, чем тот прижизненный культ, который 
«разоблачал» Хрущёв. Скорее, это форма завуалированного послания 

https://t.me/Topaz_Penetrator/5846
https://t.me/mig41/28419
https://t.me/vchkogpu/40986
https://t.me/rusbrief/146931
https://t.me/chadayevru/1861
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от «глубинного народа» наверх. Причём, если попытаться дешифро-
вать его, даже более-менее ясен «месседж». Если сопоставлять ста-
линский стиль с путинским, не так уж и мало общего — но есть разли-
чие, кричаще бросающееся в глаза: гораздо реже летят головы. Ста-
линский СССР, как мы сейчас понимаем, вообще ни разу не был об-
ществом даже относительного равенства — наоборот, в течение всего 
периода всё время росла гигантская дифференциация даже на уровне 
потребления между «элитой» и «неэлитой». Но это компенсировалось 
тем обстоятельством, что значительная часть той самой «элиты» регу-
лярно отправлялась из своих персональных автомобилей, дач и квар-
тир на набережной на Бутовский полигон либо на Колыму. И именно 
это — равенство всех в бессилии перед карательной машиной — сни-
мало почти любые социальные противоречия в той системе. 

Сегодняшние «сталинисты», хоть «православные», хоть «неосовет-
ские», безъязыко пытаются предъявить Путину, что у него-то всё ина-
че: неравенство не просто растёт, а становится наследственным (от-
сюда — больная тема «принцев»), а массовых расстрелов и посадок 
«наверху» всё нет и нет. Но, кстати, именно сталинские «расстрелы и 
посадки» и именно «наверху» — главный корень животного антиста-
линизма «детей советской элиты»; ими тоже движет тот самый, бук-
вально с молоком матери всосанный страх. И там же ключевая хру-
щёвская идея, скрытый мотив «доклада о культе» — выделение «но-
менклатуры» как слоя, обладающего определённым привилегиро-
ванным уровнем защиты от карательного аппарата. Идея, вошедшая 
в ДНК системы и работающая до сих пор. 

У Сталина, конечно, не было и не могло быть никакой осознанной 
цели «бороть большевизм». Не тот, повторяю, масштаб личности и не 
тот уровень смелости мышления. Но интуитивно, нутряно, «телом» — 
он был, конечно, типаж куда более из старой-(не)доброй России, чем 
из прожектируемых в первых советских конституциях «всемирных ком-
мунистических штатов». И именно эта «вытесненная» телесность ста-
ла базовым кодом заработавшего скрипта «реставрации», причём, что 
важно, этот скрипт всё ещё продолжает свою работу. Я имею в виду, 
что сегодня и условный Ольшанский, и условный же Холмогоров — 
это, конечно, криптосталинисты; и это тем яснее, чем громче они ла-
ются на «советчину» и даже непосредственно на «культ Сталина». 

Читать тут. 

Скабеева
Forwarded from popovtr
😎😎😎Президент Никарагуа Даниэль Ортега подписал указ, разреша-

ющий строительство российских военных баз на территории страны и 
размещение крылатых ракет.

Расстояние до Вашингтона - 3000 км по воздуху.
Добрый вечер, Нью-Йорк! 😎😎

Захар Прилепин

https://chadayev.ru/blog/2023/08/19/nabroski-o-staline/
https://t.me/skabeeva/21171
https://t.me/zakharprilepin/19297
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Если что - и это тоже: советское наследство. С Никарагуа мы работа-
ли очень крепко. Очень помогали. Да они и сами крутые, конечно. 

Я еще помню, как по советскому телевизору шли новости про ника-
рагуанских партизан. И я болел за них! 

…до перестройки оставалось совсем чуть-чуть.
И сразу новости про Никарагуа исчезли навсегда. Как будто и стра-

ны такой нет. Только про Англию, США, Францию, Италию…
Теперь вернутся. Про Нигер мы уже читаем больше, чем про Испа-

нию и Португалию вместе взятые. Вот и про Никарагуа будем.
Правильная тенденция.
«СВО - открой Вселенную снова».

¿Por qué no te callas?
😎😎 Мои источники в Никарагуа не подтверждают 😎😎😎

Дмитрий Медведев
Поражение Запада на украинском направлении неизбежно.
И пусть их позабывшие о своих собственных гражданах вожаки кри-

чат наперебой, что они будут поддерживать огрызки Незалежной ору-
жием и деньгами столько, сколько потребуется. Будут готовить солдат 
для киевского мясокомбината, будут восстанавливать руины умира-
ющей экономики бандеровского режима. Будут сохранять безумные 
санкции против России. Это не поможет. Почему?

Для них – это чужая война, в которой гибнут чужие для них люди. И 
хоть их им и не жалко, но Запад никогда не выйдет за рамки того, что 
начнёт слишком вредить его интересам. Как бы он в голос ни причи-
тал на своих саммитах и в ООН. Чужая война рано или поздно стано-
вится скучной, затратной и неактуальной.

А для нас – это трагедия с участием наших людей. Это экзистенци-
альный конфликт. Война за самосохранение. Или они, или мы.

Пройдёт некоторое время. Западные власти сменятся, их элиты уста-
нут и будут умолять о переговорах и замораживании конфликта. Вы-
дохнется любое контрнаступление. Отпоют погибших, залижут раны.

Но мы не должны останавливаться до тех пор, пока не будет полно-
стью демонтировано нынешнее террористическое по своей сути укра-
инское государство. Оно должно быть уничтожено дотла. Вернее так, 
чтобы даже пепла от него не осталось. Чтобы эта мерзость никогда, ни 
при каких условиях не могла возродиться.

Если на это потребуются годы и даже десятилетия – так тому и быть. 
У нас нет выбора: или мы уничтожим их враждебный политический 
режим, или коллективный Запад в конечном итоге растерзает Россию. 
И сгинет в этом случае вместе с нами.

Этого не нужно никому.
Поэтому только так – полная утилизация государственной машины 

враждебной страны и абсолютные гарантии лояльности на будущее.
Их может дать лишь контроль России за всем, что происходит и бу-

https://t.me/pqntc1/2765
https://t.me/medvedev_telegram/376
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дет происходить на территориях бывшего бандеровского государства. 
И мы его добьёмся.
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ДВАДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Удар по вокзалу в Курске,
• Луна-25: реквием,
• Дела военные,
• Годовщина убийства Дарьи Дугиной,
• Все дело в Никарагуа

ВЧК-ОГПУ
В Курске громкий взрыв. По предварительным данным, была атака 

БПЛА.

Олег Царёв
Беспилотник попал по Курскому вокзалу. Есть раненые.
В аэропортах Домодедово и Внуково введен план Ковер из-за атаки 

БПЛА на московский регион.

позывной «АЛАБАЙ»
Касательно Курска…
Ничего существенного.
Над вокзалом ПВО снесла ударный БПЛА противника.
Обломки упали на крышу. Слегка загорелась кровля. 
Все уже потушили.

ВЧК-ОГПУ
Видео пролета БПЛА и атаки на вокзал в Курске. Никаких признаков 

и звуков работы ПВО нет.

BRIEF
Власти региона официально заявили, что причиной инцидента ста-

ла целенаправленна атака БПЛА ВСУ на здание вокзала. 

Политджойстик/Politjoystic
Пора начать обсуждать пассивные меры минимизации последствий 

таких бомбардировок. Оповещение, какие-то укрытия, зонты. Но, пер-
вое, что надо сделать - начать об этом говорить и перестать делать вид, 
что типа в автокатастрофах больше людей ранят и убивают. 

…
Атаки БПЛА на гражданские объекты в России будут происходить 

чаще и чаще.

Закрытый космос

https://t.me/vchkogpu/40990
https://t.me/olegtsarov/7816
https://t.me/pozivnoy_ALABAI/14103
https://t.me/vchkogpu/41001
https://t.me/rusbrief/146954
https://t.me/politjoystic/33809
https://t.me/roscosmos_press/1442
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Первый заместитель генерального директора по развитию орби-
тальной группировки и перспективным проектам «Роскосмоса» Алек-
сандр Иванов лично приехал в НПО им. Лавочкина и проводит сове-
щание по ситуации с аппаратом «Луна-25». 

Пока наладить связь с аппаратом не удалось. Его состояние неиз-
вестно.

Если сообщения, что аппарат выдал импульс на торможение в пол-
тора раза больше нормы правдивы, то аппарат уже покоится в Море 
спокойствия  на поверхности Луны. Так сказать, досрочно осуществил 
жёсткую посадку.

Фронт российской науки с Веденеевой
Очень печальные новости по поводу «Луны-25». Половина опро-

шенных специалистов говорят, что она, судя по всему могла разбить-
ся в результате ошибки с тормозным импульсом, который производи-
ли сегодня. Не хочется в это верить, может, сослагательное наклоне-
ние все-таки окажется в данный момент решающим, и плохая весть 
не подтвердится, надеемся из последних сил...

Госкорпорация «Роскосмос»
😎 19 августа в соответствии с программой полёта КА «Луна-25»  была

предусмотрена выдача импульса для формирования его предпосадоч-
ной эллиптической орбиты.

Около 14:57 мск связь с КА «Луна-25» прервалась.
Реализованные 19 и 20 августа мероприятия по поиску аппарата и 

вхождению с ним в связь результатов не дали.
По результатам предварительного анализа, в связи с отклонени-

ем фактических параметров импульса от расчетных, аппарат перешел 
на нерасчетную орбиту и прекратил свое существование в результате 
столкновения с поверхностью Луны.

Вопросами выяснения причин потери «Луны» займется специаль-
но формируемая межведомственная комиссия.

Политфорум
Владимир Мамонтов:
«Луна-25» жестко прилунилась. Обидно, но чудес не бывает: кто 

хочет Луноход, должен создать сначала СССР. Быть с гигантским запа-
сом готовым к неудачам. 

Луна-1 вообще в луну не попала: наверное, новолуние было. Луне-
2 трижды отменяли запуск, но она попала - в Море дождей. Села толь-
ко Луна-9, а уж потом и Луноход поехал. Вот и посмотрим, что даль-
ше, и кто первый откопает гелий-3, которого на Луне полно, и который 
хорош для термояда. 

На Луне, кстати, в 60-е планировали провести ядерный взрыв. Без-
башенные были люди, но, к счастью, охолонули: хотят ли русские во-
йны? Спросите вы у тишины».

https://t.me/frnved/1494
https://t.me/roscosmos_gk/10540
https://t.me/politforum/14971
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«Черный полковник» В.Алкснис
«Луна-25» очевидное свидетельство деградации нашей космиче-

ской отрасли. И если бы только космической...
Как больно и горько наблюдать за всем происходящим. Неужели 

процессы распада и развала приобрели необратимый характер?

Виталий Аверьянов
НАВЕРНОЕ, НЕ НУЖНО БЫЛО ПИАРИТЬСЯ РАНЬШЕ ВРЕМЕНИ. 
Роскосмос попросил Администрацию Президента блокировать кри-

тические публикации о космической программе Луна-25. 
Катастрофа с исследовательской станцией стала крупнейшим про-

валом России в космосе за последние 20 лет с момента затопления 
российской космической станции. К запуску программы Луна-25 рос-
сийские специалисты готовились 15 лет. Теперь корпорация Роскос-
мос требует не обсуждать публично катастрофу. Несколько источни-
ков говорят, что глава корпорации Борисов может уйти в отставку.

Национальный Z Курс
Пошли посты о катастрофе с Луной 25, сообщают что станция раз-

билась о Луну.
Не стали писать раньше, дабы не злословить. Но ура-патриоты рано 

радовались, не будет вам освоения космоса, ничего не будет, пока су-
веренитет не восстановим.

Это ещё не конец
Информация по поводу «запроса в АП на блок негатива по Луне-25» 

не соответствует действительности.
В Кремле никого нет до 23 августа, все в Сочи и всем плевать. 
Но после 23.08 изучат, кто как себя вел, что писал, кого винил, как 

говорил и так далее. 
Имеются в виду ответственные лица, а не безответственные экспер-

ты.
Сейчас самое глупое и самое страшное это начать перекладывать 

вину и отпираться.
Коллектив, имеющий отношение к лунной программе, очень боль-

шой.
Плюс минус 25 человек из разных департаментов Роскосмоса, не-

сколько НИИ и НИОКР.
Если ответственные за запуск и подготовку лица по-взрослому не 

возьмут себя в руки немедленно и не дадут завтра до полудня точных 
данных о ситуации, плане мероприятий (ведь лунная программа это 
три этапа, нынешний только начало) и не начнут расследование в со-
ставе комиссии из технических специалистов, то улетят сами в Космос 
за Полярный круг. 

https://t.me/blackcolonel2020/1153
https://t.me/v_averianov/425
https://t.me/nationkurs/27270
https://t.me/nonetutto/565
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Для затравки объективные данные: лунную программу разрабаты-
вал Д. Рогозин под рассказы, что она в девять раз дешевле американ-
ской (при этом Capstone слетал до Луны и обратно и выполнил свою 
миссию, несмотря на временную потерю сигнала), а Ю. Борисов её 
принял и поддержал.

Несмотря на заключения контролирующих органов о высокой кор-
рупционной составляющей, завышенных сметах, несмотря на 300% на-
крутку на микроэлектронику, привезенную через третьи руки из Юж-
ной Кореи. Спутниковый аппарат был сделан на 63% из импортных 
комплектующих из недружественных стран и корпораций.

Есть над чем подумать. Но важнее - исправить и сделать.

Объясняет Readovka
Луна будет нашей. Но не сегодня
Аппарат «Луна-25» потерпел крушение. Это очень обидно, в проект 

было вложено много сил, но важно отметить следующее.
Миссия с самого начала была очень сложной и рискованной. Это не 

просто очередной спутник на орбите, это южный полюс Луны — ис-
ключительно сложная точка для штурма. Любая такая миссия — риск. 
Вспомнить хотя бы относительно недавнюю неудачную попытку при-
лунения израильского аппарата «Берешит». Да и в сумме количество 
провальных пусков к Луне превышает число успешных.

 Увы, на сей раз мы не вывезли. Остановит ли эта авария нашу лун-
ную программу? Нет. Аварии — непременный спутник космических 
программ всех стран. И ни одна из них не заставит нас опустить руки. 
Космос забирает деньги, космос забирает силы. Иногда он забирает 
жизни. 

Это наша плата за будущее. Плата за звезды. Плата за то, что мы веч-
но будем стремиться в небо сквозь любые преграды.

Скурлатов live
За неправильное «прилунение» Борисову прилетит неплохо так. Об 

этом говорят при «Дворе». Другой ответственный (Рогозин) списан в 
утиль и поэтому не обсуждается.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что касается Роскосмоса, то хочу напомнить вам русскую поговор-

ку: За одного битого двух небитых дают. 
И еще одну: Не ошибается тот, кто ничего не делает.

Рыбарь
😎😎😎 От себя добавим: худшее, что можно сделать в контексте поте-

ри автоматической станции «Луна-25» — впадать в демагогию и идти 
на поводу у популистичных лозунгов, требуя посадок-расстрелов и ка-
тегорического отказа от отправки российских аппаратов на Луну в бу-
дущем.

https://t.me/readovkaru/4067
https://t.me/skurlatovlive/11119
https://t.me/ctotoznayu/4865
https://t.me/rybar/50942
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▪️Первое в лучшем случае приведет лишь к «кадровой чехарде» с 
очередной заменой ответственных и исполнителей, что до недавнего 
времени даже было своеобразной визитной карточкой Роскосмоса. И 
стоит ли говорить, что десятки уголовных дел с сидящими в СИЗО ру-
ководителями на прорывы в отечественной космонавтики никак не 
повлияли?

▪️Отказ же от лунной программы сильно ударит по научным и произ-
водственным возможностям страны. Как верно заметил (один из кана-
лов, впервые за долгие годы молодые специалисты получили огром-
ный практический опыт с заделом на будущее. В случае недальновид-
ных решений это просто улетит в трубу вместе с потенциальными тех-
нологическими достижениями.

У Роскосмоса достаточно поводов для критики: тут и срывы всех воз-
можных сроков по пилотируемому кораблю ПТК, и задержки с созда-
нием новых ракет-носителей, и проблемы с целеполаганием. Но со-
трудники госкорпорации явно не заслужили превращения в этакий 
громоотвод для СМИ.

И невольно возникает вопрос: если Роскосмос, который при урезан-
ном финансировании хотя бы исправно пускает ракеты и даже аппа-
раты на Луну, якобы является примером неэффективности и развала, 
то что ж тогда говорить про другие ведомства: министерства да орга-
низации?

Владислав Угольный
Забавно наблюдать как толпа купилась на пиар акцию с Луна-25 

(сам запуск пиаром не является, это важная работа, пиаром являет-
ся медийная раскрутка научных вещей) и превратила происходящее в 
какой-то цирк.

Напоминаю несколько ключевых истин:
1) Наука — круто, популяризаторство и «прогрессорство» — не кру-

то
2) Наука для политики (общества), а не политика (общество) для на-

уки
3) Национальные стратегические проекты — благородно
Кретинов, которые считают сколько Луна-25 стоила в мавиках вооб-

ще не комментирую.
И да, рано или поздно мы экспортируем энтропию в космос. Ну или 

наши дети\внуки\правнуки экспортируют их\ваших детей\внуков\
правнуков в космос.

МАРДАН
Российский космос есть, несмотря на катастрофу 1991 года. 
И это само по себе чудо. То, что у России есть амбиции начать поч-

ти что с нуля, невзирая на неудачи (было бы странно, если бы их не 
было) укрепляет мою веру в то, что великая русская инженерная шко-
ла однажды обязательно возродится.

https://t.me/zola_of_renovation/5756
https://t.me/mardanaka/15779
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Юрий Баранчик
Падение «Луны-25» не просто символ проблем в космической от-

расли, которые давно известны. Это символ необходимости систем-
ных перемен. Стабильность исчерпала себя и грозит перейти в свою 
противоположность - застой. Спасти от этого сценария может только 
логика развития, начала нового цивилизационного проекта. Иначе мы 
потонем в болоте застоя под фанфары проплаченных, но не искрен-
них музыкантов, воспевающих наши достижения.

Эксперты давно говорили, что СВО требуется не только в отношении 
Украины, но и внутри страны. Точно также и СМЕРШ нужен не только 
для борьбы с бандитами и террористами, но и с вот такими случая-
ми, которые наносят нашей стране невосполнимый ущерб на между-
народной арене и вызывают чувство горечи у всех патриотов нашей 
Родины. Чтобы таких случаев не было через пять лет, или чтобы они 
были трагической случайностью, на фоне ста успешных прилунений 
(напомню, в СССР успехом завершились 14 лунных миссий из 45, то 
есть, только около 33%), начинать надо сегодня. Иначе нас сомнут.

Логика Маркова
Последствия катастрофы Луны 25 огромные. В глазах мирового со-

общества Россия поставила под сомнение адекватность своих претен-
зий на то, что она великая держава сейчас. Что Россия была великой 
державой в прошлом, - никто не спорит. Но великая ли держава Рос-
сия сейчас? Россия утверждает, что Да. И посылает войска на Украину 
и запускает Луну 25.

А США и ЕС утверждают, что Нет.
Кто прав?
Победы на Украине пока нет. А Луна 25 терпит крушение.
Многие возможно решат, что претензии России и по Луне и по Укра-

ине не смогут быть реализованы просто потому, что Россия живёт не 
скромным настоящим, а фантазиями о великом прошлом. 

А все страны и люди хотят дружить с сильными, которые выигрыва-
ют, а не со слабыми, которые вечно оправдываются по поводу своих 
поражений. В этом жестком взгляде мирового сообщества и есть ре-
альная российская трагедия Луны 25.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла считает, что 

самым важным в сложившейся ситуации станет не само по себе рас-
следование произошедшего с «Луной-25», а то, как преломится эта 
ситуация в информационном пространстве.

Нет такой новости, которую Запад не смог бы использовать как часть 
антирусской пропаганды. Причём в двух направлениях: чтобы агити-
ровать своих продолжать войну с Россией и чтобы дестабилизировать 
обстановку в России. Что нам с этим делать? Наверное, помнить о трёх 

https://t.me/barantchik/11759
https://t.me/logikamarkova/7888
https://t.me/governorsjew/7959
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вещах.
  В мире нет и пяти стран, которые могут послать корабль к Луне. 

Россия может.
  Первый блин часто бывает комом – а мы к Луне не летали больше 

40 лет.
  Космическая программа в России существует и в целом очень успеш-

на, несмотря на войну, санкции и крики с Запада про бензоколонку.
Так что спокойно выясняем, в чём была причина неудачи, и запуска-

ем следующую лунную станцию. На пыльных тропинках далёких пла-
нет останутся наши следы.

ДШРГ Русич
Совет политикам:
Не стоит замахиваться на Луну, если ты не способен взять хотя бы 

Авдеевку.

МИГ России
Не про космос: Работино сейчас как слоеный пирог - улица наши, 

улица ВСУ, улица наши, улица ВСУ. Из «космоса» все это очень хорошо 
видно.

Ничего сверхъестественного там не происходит. Даже если в кон-
це-концов придется отойти, сберегая людей. Что, кстати, совсем не 
факт, учитывая эту чертополосицу.

ПолитНавигатор
Российская армия не может вести эффективную контрбатарейную 

борьбу из-за дефицита в войсках современных артиллерийских си-
стем, заявил военный эксперт Дмитрий Корнев.

«Если по вам стреляют с расстояния в 40 км, а у вас пушки, которые 
стреляют на 20 км, то вы можете сколько угодно вести контрбатарей-
ную борьбу – она не даст никаких результатов. К сожалению, у запад-
ных артиллерийских систем дальность действия обычными снаряда-
ми превосходит дальность наших традиционных систем, которые были 
созданы в восьмидесятые годы и ранее. С этой проблемой нужно бо-
роться поставками, разработками новых артиллерийских систем. Соб-
ственно, это и велось последние 15-20 лет, но количество новых ство-
лов небольшое. Большие ставки делались на систему «Коалиция», но 
в войска она пошла только в виде опытной партии. Сейчас ставки де-
лаются на систему «Мальва», на которую заключён контракт на по-
ставки в ВС. Но это будущее, а они нужны уже вчера. При этом наде-
яться на Китай и прочих союзников не стоит – вряд ли они пойдут на 
поставки настолько серьёзного вооружения», — отметил он. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Новость раз. Washington Post: неспособность Украины показать 

успех на поле боя вызывает опасения, что конфликт «заходит в тупик» 

https://t.me/dshrg2/1182
https://t.me/mig41/28462
https://t.me/Politnavigator/131363
https://t.me/ctotoznayu/4863
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и международная поддержка может ослабнуть.
Новость два: Министр обороны Украины Резников заявил, что го-

тов подать в отставку
Новость три: Экс-советник бывшего президента Украины Леонида 

Кучмы Олег Соскин призвал украинцев добиваться отставки Влади-
мира Зеленского на фоне неудач контрнаступления Вооруженных сил 
Украины.

____
Хохол - упертый. Почти такой же как и мы. Но почти. Хохол, в отли-

чие от нас, легко демотивируется слухами и страхами, если они исхо-
дят от старшего (ранее - из Москвы, сейчас - из Вашингтона).  Тем не 
менее, если упертость хохла таки начала сдавать, это очень хорошо. 
Тому шо за этапом упертости следует этап внутривидовых разборок. 
Старого гетмана гонят под крики «Ганьба» и «Зрада». А иной раз и сбе-
жать тому не удается. Как в Тарасе Бульбе было с собственно предше-
ственником Тараса.

Оператор Шагающей Мясорубки|Española
Утреннее вангование про каклов.
На тот момент, когда американские расовые пендосы свалили с тер-

ритории так называемого Южного Вьетнама, армия Южного Вьетнама 
превосходила вооружённые силы ДРВ примерно в полтора-три раза 
по разным позициям.

Однако северяне накостыляли южанам за два месяца активных на-
ступательных операций, увенчавшихся штурмом Сайгона и исчезно-
вением ЮВ с карт.

Так называемая украина - это труп, более-менее осмысленные кон-
вульсии которого обеспечиваются только помощью коллективного За-
пада.

Как только она радикально сократится или прекратится совсем - вви-
ду каких-либо проблем, внутренних или геополитических, украинуш-
ка сдуется за пару месяцев.

Не то что бы на это стоило закладываться в ближнесрочной пер-
спективе, но советую всем держать в голове и этот вариант.

Что бы не было разочарований типа «У меня контракт ещё на пять 
месяцев, где ж я теперь харчеваться буду» или «Каклы, вы куда, мы 
только допилили свою вундервафлю».

На крайний случай напоминаю что Африка большая и недоосво-
бождённая, да.

Владислав Угольный
Всё так. Не помню, публиковал ли я это на канале или говорил не-

публично, но сейчас я пришел к следующей максиме:
Украина УЖЕ проиграла [стратегически], Россия ЕЩЁ не победила. 

Вопрос продолжения этой войны — насколько серьезный ущерб по-
лучит Россия, оформляя стратегическую победу на поле боя. Она мо-

https://t.me/szagatin/2998
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жет быть невероятно высокой и мы все (кроме джамбистов) стремим-
ся её снизить и размазать по времени.

Герман Садулаев
Опять буду говорить непопулярные вещи. Почему мобилизация 

нужна, неизбежна и чем мобилизация лучше «набора добровольцев 
по контракту». 

Война - это маленькая жизнь. А армия - это маленькое государство 
и общество. В армии нужно всё то же что не в армии, только больше 
и лучше. 

Для успешной войны важно не только количество, но и качество во-
йск. Иногда плохой батальон хуже чем никакого батальона. Потому 
что, например, ты его поставил на позиции, думаешь, у тебя там бата-
льон, а он бежал, обнажил фланги, враг зашёл в тыл хорошему бата-
льону и все погибли. И хороший комбат говорит тебе с того света: луч-
ше бы я своих бойцов растянул в тонкую линию, чем эти предатели и 
трусы, неуправляемые недоучки встали. 

Набор добровольцев всегда собирает определённый психосоциаль-
ный тип людей. Сначала идут сливки мотивированных идейных бой-
цов. Они быстро кончаются. Потом идут псы войны, берсерки. Они бы-
стро кончаются. Потом идут наёмники поправить материальное поло-
жение. Даже они кончаются. Сейчас мы видим и знаем - нам пишут 
с мест - что в качестве контрактников прибывают главным образом 
очень возрастные и по той или иной причине слабо социализирован-
ные граждане. 

Из одного типа людей каши боеспособного подразделения не сва-
ришь.

Чем хороша мобилизация, так это тем, что она в идеале собирает 
сразу много разных людей. Разного возраста, социального положе-
ния, статуса, характера, профессий, наклонностей. И вот из них умный 
командир может сварить хорошее войско.

Ты разведчик, ты минометчик, ты повар, ты оператор БПЛА, ты ко-
мод, ты снайпер, ты связист, ты штурмовик. Разные качества, разные 
компетенции. Связка поколений тоже нужна. И разный социальный 
опыт. И разнообразный жизненный опыт, который весь нужен в ар-
мии: кто может колодец выкопать и блиндаж поставить, а кто привя-
зать цели к местности на карте, выгруженной в планшет. 

Пенсионеры и мигранты тоже могут быть успешно интегрированы 
в подразделения. Но подразделения, составленные только из пенси-
онеров и/или мигрантов могут оказаться небоеспособными.

Герман Садулаев
Мне вот тут пишут что я фашист, тварь и должен заткнуться (ну опять), 

что нельзя проводить мобилизацию (как будто меня спросят) потому 
что если провести мобилизацию то все погибнут и домой приедут гро-
бы.

А я вот не понимаю.

https://t.me/germansadulaev/1741
https://t.me/germansadulaev/1743
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Что, если не проводить мобилизацию, то никто не погибнет и гро-
бы не приедут? 

Война закончится?
Как именно это работает, объясните мне.

Байки из Спасской Башни
«Видимо, о нас там на какое-то время забудут, а значит у Русичей 

опять будет шанс заняться обустройством Руси, отстроить инфраструк-
туру, железные дороги, автострады порты и погранпереходы. Закон-
чить цифровизацию торговли и таможенных процедур. Навести по-
рядок во взаимоотношениях правоохранительных органов и бизнеса, 
окончательно декриминализировав их. Тогда будет возможность при-
влечь иностранных инвесторов, которых достаточно в дружественных 
странах, и за 5-7 лет отстроить новую экономику, переориентирован-
ную на Юг и Восток».

Олег Дерипаска, миллиардер

Брекотин
РФ в конце года может получить свой смартфон, полностью заме-

няющий зарубежные аналоги. Об этом заявил нам замруководителя 
департамента информационных систем Министерства обороны Рос-
сийской Федерации, руководитель проекта ЭРА-IT полковник Николай 
Лишин.

«На выставке инновационного технополиса «Эра» на форуме «Ар-
мия-2023» есть ряд смартфонов, которые близки к полному функцио-
налу. Я думаю, в конце этого года — начале следующего мы получим 
уже полнофункциональный смартфон, который может позволить че-
ловеку отказаться от устройства иностранного производства», — ска-
зал Лишин на форуме «Армия-2023».

ЖИВОВ Z
Олег Царев публикует фото полыхающего ТУ-22М3 в Новгороде.
Ранее Минобороны сообщало об атаке на аэродром. Если информа-

ция подтвердится, то мы потеряли самолет, который больше не смо-
жем построить из-за технологического регресса.

Эмоции оставим в стороне. Их уже нет. Будем рассуждать.
Как получилось?
С высокой долей вероятности атака произошла с территории Рос-

сии при помощи компактного БПЛА с прикрепленным зарядом типа 
ПГ7.

Кто виноват?
Виноватых очень много, но будем двигаться от простого. Если бы са-

молет был в капонире, смог бы диверсант его подорвать? Нет, не смог 
бы. Значит прямая, в том числе уголовная, ответственность лежит на 
всех военных чиновниках сверху донизу, кто с момента взрывов в Но-
вофедоровке не решил вопрос с укрытием боевых самолетов. Их всех 

https://t.me/kremlin_bashnya/40151
https://t.me/brekotins/14348
https://t.me/zhivoff/10566
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надо уволить из армии и судить.
Также от простого. Смог бы диверсант атаковать стратега, если бы 

каждый военный аэродром был прикрыт глушилкой и аэроскопом 
(есть совместные технологические решения)? Нет, не смог бы. Значит, 
надо уволить и осудить всех военных и гражданских чиновников, кто 
должен был, мог и имел время и средства закупить эти приборы для 
армии, но не сделал этого.

Вот всех этих людей надо наказать. Можно не наказывать, конечно, 
но в другой раз потеряем больше стратегов. Ибо безнаказанное зло 
торжествует.

Что делать?
Пересмотреть отношение к войне 2.0. 
Понять, что БПЛА представляют критическую угрозу. 
Немедленно вложить деньги в фортификации и системы защиты от 

БПЛА. Решение можно найти за 1-2 месяца.
Сейчас разработчики уникального оборудования  делают его за свой 

счет в инициативном порядке и бегают за заказчиками, которые воро-
тят нос и ищут коррупционной выгоды. Ситуацию надо менять ради-
кально. Прямо сейчас.

Военная прокуратура должна самым строгим образом наказать от-
ветственных людей, которые допускают халатность. Она слишком до-
рого стоит нашей стране.

Каков ущерб?
Ущерб от гибели даже одного ТУ22М3 значительно выше, чем от 

подрыва Крымского моста. Это просто для понимания.
Ну и последнее. Чтобы проблемы начали решаться бодрее, считаю 

важным, чтобы каждый депутат Госдумы провел неделю у линии бо-
евого соприкосновения и взял с собой одного-двух тыловых полков-
ников и генералов. Просто чтобы мы дальше все говорили на одном 
языке.

Рамзай
Автор этих снимков должен быть выявлен и отправлен под суд со 

всеми вытекающими для его карьеры, а если что, и свободы резуль-
татом, а также все те, кто начал на этом хайповать и перепубликовы-
вать, без официальных каких-либо сообщений на эту тему - штрафы 
должны быть такими, чтобы их резко потянуло обратно в Латвию и не 
только...

Скурлатов live
От разработанной мною идеологии один шаг к пониманию частно-

стей. Ну, например, когда пишу «БЫТЬ ДОБРУ!» в срезе борьбы рус-
ских с сатанинскими «украинцами», продавшие свою русскость враж-
дебным нам Нациям, то имею в виду экзистенциальный аспект проти-
востояния. Ибо на бывшей украине мы воюем не с врагами, а гораздо 
хуже - с темными силами Зла, носителем которых в Малороссии явля-

https://t.me/ramzayiegokomanda/4125
https://t.me/skurlatovlive/11117


ОГЛАВЛЕНИЕ 1126ДВАДЦАТОЕ АВГУСТА

ется необандеровская хунта Зеленского.

Царьград ТВ
Факты, о которых невозможно молчать: В Балашихе зреет русский 

бунт, пока ВСУ пробиваются к Мариуполю
Рассказываем о событиях минувшего дня, о которых невозможно 

молчать.
Новый русский бунт
Казалось бы, после поднятой проблемы мигрантского беспредела 

в Котельниках ситуация должна улучшиться. Ан нет. И уже новый рус-
ский бунт зреет в Подмосковье. На этот раз в Балашихе. Здесь мест-
ных жителей кошмарят азиаты и африканцы.

Один из микрорайонов города - Павлино - стонет от засилья ми-
грантов, превращаясь во вторые Котельники. Местные чувствуют себя 
дома неуютно, настоящие же «хозяева» здесь - понаехавшие из Азии 
и Африки иностранцы. Мигрантские разборки на улицах стали при-
вычной картиной, но полиция не спешит вмешиваться в разгул этно-
криминала.

В паблике микрорайона Новое Павлино есть свидетельства того, что 
мигранты пристают к детям. В сексуальных домогательствах по отно-
шению к ребёнку и рукоблудии прямо в подъездах жилых домов не-
однократно был замечен один и тот же человек, но полиции пока не 
удалось его поймать.

А в это же время ВСУ пробивают дорогу на Мариуполь
Ожесточённые бои не прекращаются в зоне проведения СВО ни на 

день. Особенно жаркие баталии случаются на отдельных участках, где 
украинские войска подошли слишком близко к русским рубежам и, иг-
норируя огромные потери, пытаются прорваться. В критической ситу-
ации оказались населённые пункты, открывающие дорогу на Мариу-
поль и Бахмут.

Настоящий ад творится нынче на Запорожском направлении. По по-
следним данным, здесь идут ожесточённые бои за Работино. Украин-
ские боевики пытаются расширить фронт наступления на Токмак и од-
новременно обезопасить фланг в зоне возможного прорыва.

Скурлатов live
«Чернигов» для хохлов должен быть каждый день, а не «раз в год». 

Мы воюем или как? Где развороченные здания врага в Киеве? Ась? Где 
толпы хохлов, бегущих в Польшу с осквернённой хунтой русской зем-
ли? Где, наконец, облюбованный зелёными мухами,труп Зеленского 
, медленно качающийся на виселице на Крещатике славного Киева - 
отца городов русских? Вот, что нужно обсуждать !

Андрей Медведев
Легализация наркотиков и порнографии.
Вывоз детей за границу, где они попадают не пойми куда, то ли к 

https://t.me/tsargradtv/54293
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педофилам, то ли к трансплантологам.
Солдаты ВСУ, которые также становятся всего лишь материалом для 

украинских трансплантологов. Да, это к сожалению факт.
Похоже, в Киеве решили в полной мере реализовать людоедский 

слоган «люди новая нефть». В украинском варианте это буквально так.

Холмогоров
Год назад хотели убить Александра Дугина как русского идеолога.
Убили Дашу как ангела. Даша была самым светлым и теплым чело-

веком, кого я когда-либо встречал. Она принесла жертву за себя и за 
нас.

Вместо эффективных «охотников за рашистами» украинцы оказа-
лись грязными убийцами. С ними эта грязь теперь навсегда, вплоть до 
конца Украины (надеюсь скорого).

А с нами Дашин свет. Свет, который ведет нас к такой трудной и та-
кой нужной победе.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Год назад украинские террористы убили Дарью Дугину. Зачем имен-

но её я не понимаю. Абсолютно необоснованна цель. Дарья никогда 
не делала людоедских заявлений в отношении украинцев, не имела 
никаких крупных информационных ресурсов. Это ничем и никак не 
обоснованное убийство говорит лишь о том, что украинский режим 
не просто нацистский, но еще и террористический. А с террористами 
нельзя договариваться - террористов нужно уничтожать. Чем Россия 
сегодня и занимается.

Объясняет Readovka
Русское будущее нельзя убить. Памяти Даши Дугиной
Год назад Русский мир потерял одну из самых ярких своих звёзд, 

находившуюся ещё далеко от своего зенита. В её честь называют ули-
цы, о ней сняли фильмы, ей посвящали стихи и художественные про-
изведения. Её имя носят премии и образовательный проект для ребят 
с новых территорий, а начатое ей или с её участием живёт и развива-
ется. Дашу Дугину знали и любили не только в России, но и во многих 
странах, которые сейчас называют «недружественными». Она отвер-
гала деление на правое и левое, считая его устаревшим, и умела быть 
русской так, что русским хотелось стать каждому, кто с ней общался.

Пушилин Д.В.
Год назад ушла из жизни Даша Дугина…
Преступный киевский режим оборвал ее жизнь терактом – настоль-

ко был велик страх перед активной бесстрашной русской девушкой, 
перед правдой, которую несла людям Дарья. 

Она была настоящим патриотом России –  активно и открыто под-
держивала проведение СВО, публично высказывала свою точку зре-
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ния. Глубоко понимала корни военного конфликта, утверждала, что 
Россия воюет не с Украиной, а со всем Западом, с глобализмом. 

Для нас она своя. Не раз Даша была в Республике, вот и на фото за-
печатлена возле разрушенной украинскими снарядами донецкой шко-
лы.

В память о Дарье Дугиной мы  решили назвать улицу ее именем. 

Старше Эдды
Год со дня убийства Дарьи Дугиной. Чего добился противник? За-

молчали идеологи Русского мира? Испугались молодые репортеры, а 
матерые ушли в тень? Кремль пересмотрел отношение к СВО?

Ничего подобного. За этот год родились новые имена, загорелись 
новые звезды военной журналистики, тысячи и тысячи убедились в 
правоте своих намерений, не отступив от своих идеалов. 

Развязанный Киевом террор против людей, формулирующих смыс-
лы и лидеров общественного мнения дал обратный эффект. Он, ко-
нечно, не привел к консолидации всех патриотических кругов, к чему 
многие призывали сразу после гибели Дарьи - оставить внутренние 
дрязги и войны амбиций. 

Но он не только не испугал, он подстегнул тех, кто ведет сегодня во-
йну в информационном пространстве. Каждый - по-своему, но с еди-
ной целью. О которой со всем своим пассионарным напором говори-
ла Дарья.

Светлая память…

Комиссар Исчезает
Трагедия гибели Дарьи Дугиной выглядит особенно чудовищной, 

если учесть, что умерла она, как я почти уверен, только по одной при-
чине: потому что Александр Дугин носит бороду.

Логика моя примерно такова.
Западные журналисты и слависты пишут о России.
Им для статей и книг нужен какой-то теоретик, местный Киссин-

джер, который своими мыслительными процессами символизировал 
бы «возрождение империи» и «вставание с колен». Им невдомек, что 
у нас тут пацанат-паханат, где теоретики проходят по разряду шутов.

Но мало кто годится на эту роль - с их точки зрения. 
Караганов, Никонов, Нарочницкая, даже Проханов, - у всех можно 

что-нибудь яркое процитировать, но выглядят они как обычные за-
падные люди. Пиджак, галстук, стрижка. «Не то».

И тут Дугин. У Дугина окладистая борода. Это же Rasputin, злове-
щий советник русского царя, - думает тупой корреспондент, и статья 
его складывается как надо.

Так возникает западная репутация.
А потом Лэнгли или Сикрет Сервис, неважно, дают денег и всячески 

опекают палачей из украинской безпеки, таких же бравых Тарасов, как 
и их деды, охранники Освенцима.

https://t.me/vysokygovorit/12552
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Тарасам нужно кого-то убить. И отчитаться.
Они пытаются убить Прилепина, но это отчет для внутренней ауди-

тории, чтобы смерти русского писателя аплодировала Халя из Винни-
цы.

Важнее, однако, отчет перед Лэнгли.
А там они знают - кого? Дугина. Почему? Ну борода же, Rasputin, в 

газетах писали.
Дальнейшее понятно.
Это и есть, собственно, банальность зла, как говорила бабушка Хан-

на Арендт.
Рождение настоящей трагедии из невероятной глупости. 
Так оно, увы, в жизни и бывает.
Западный корреспондент пишет чушь, офицер пишет отчет, палач 

Тарас лепит бомбы, интеллигенты Дзядко, Глуховский или Акунин же-
манно зевают и отворачиваются.

А Дарьи Дугиной нет.
Царствие Небесное.

Сладков +
Нет, ну Африку надо освобождать, хватит ей под колониальным  

«пробковым шлемом» сидеть. Мы бились за её независимость в про-
шлом веке. Проиграли Холодную войну и Черный континент остался в 
кабале Запада ещё на десятилетия. 

Во-первых свобода, это святое. Жить спокойно, зная, что рядом есть 
люди которых гнетут другие, ощущающие себя «суперлюдьми» - это 
не хорошо. А во-вторых, нам это в тему. 

Пока американо-европейские колонизаторы пытаются нам вывер-
нуть руки, у Африки появился шанс, посадить французов на бутылку. 
И мы не дадимся, и колониальный режим будет низвергнут. 

Надо доделать наши африканские дела до конца.

Евгений Шатун Николаев
Президент Никарагуа Даниэль Ортега подписал указ, разрешающий 

строительство российских военных баз на территории страны и разме-
щение крылатых ракет. 

Новость будоражащая воображение и нас и американцев. 
Но нынешние дети русских и американцев не помнят кто такой Да-

ниэль Ортега. А между тем «команданте Дани» не просто лысенький 
карапуз-латинос. 

Он реальный полевой командир партизанской армии, сидел в тюрь-
ме при диктаторе Сомосе, подвергался пыткам(прижигали ноги па-
яльной лампой, рвал ногти... ), сверг диктатора, боролся с проамери-
канскими наемниками-контрас, стал президентом Никарагуа. Прои-
грав выборы, демократично ушёл со своего поста, и ушёл в оппози-
цию. И снова избран на пост El Presidente Никарагуа. Чем не сценарий 
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для фильма.
Кстати, вы замечали, что американские ставленники в Латинской 

Америке, несмотря на свой провозглашенный патриотизм и «правиз-
ну» после свержения всегда бегут из страны, прихватив остатки госу-
дарственного бюджета?

И Сомоса в Никарагуа и Батиста на Кубе и парагвайский нацист 
Стресснер... 

А «левые» остаются и погибают, но борются до конца, словно при-
вязанные к своей земле. И смерть Альенде в Чили только пример та-
кого поведения. 

К чему я веду? 
1. Кроме «левых» в Латинской Америке у нас друзей нет.
 2. Может пора уже наказать тех кто в течение 30 лет работал по Ла-

тиноамериканскому направлению? 
Работали-работали... и вернулись к советским наработкам. В 1979 

год вернулись.
Понимаете? 40 лет профукали.

ЖИВОВ Z
Хорошо помню, что меня назвали конспирологом и обвиняли в несо-

стоятельности суждений всякие долбоебы с учеными степенями док-
торов наук. Ваши степени господа, стоят примерно столько же, сколь-
ко туалетная бумага Зева.

А факт остаётся фактом: весь глобальный геополитический замес 
начался из-за маленькой тёплой страны в центральной Америке. Из-
за Никарагуа. Более 10 лет назад Россия и Китай договорились, что по-
строят в этой стране канал, который станет альтернативой Панамско-
му каналу.

Строительство, кстати, идет.
Но мы немного не рассчитали свои силы и слабые места, влезая 

в такую большую геополитическую игру. Американцы активировали 
свой актив под названием «Украина», создав нам сначала санкцион-
ное, потом военное напряжение.

Однако, не смотря на все трудности, Никарагуа не только продол-
жает совместный проект с Россией и Китаем, но и допустила на свою 
территорию русскую армию, включая возможность размещать ракет-
ные комплексы.

Это те самые контругрозы, про которые я год пишу у себя в канале. 
Радостно, что не смотря на давление ни Пекин, ни Москва с темы не 
спрыгнули. Ждём вертолетоносцев из Крыма. Уже скоро.

Быть добру.

https://t.me/zhivoff/10560
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Туман войны вокруг Синьковки и Работино,
• Мелкие военные неприятности: то ракета прилетит, то БПЛА,
• Пора бомбить мосты в Румынию, все поймут,
• Лунная грусть,
• Бомбардировщики: новых строить не можем, но старых много,
• F-16 для Украины нам нипочем,
• Безобразное поведение Киргизии и как правильно пользоваться 

мягкой силой,
• Переговоры: Абрамович в Москве - дурная примета,
• Позор Стрелкова,
• Как глупая инфодиверсия тупых украинцев стала гениальным пси-

опом,
• Культурная жизнь: прокладка для Ютюба, «Барби», капсула вре-

мени и учебник истории,
• Турецкие нюансы,
• Африканские мотивы

Юрий Баранчик
Накрофюрер Зеленский заявил, что Киев готов «обменять Белгород 

на членство в НАТО». Видео с этим высказыванием опубликовано в 
его Telegram-канале.

Клоун Зе чувствует себя неприкасаемым. И это пора менять.

Маргарита Симоньян
Наши ребята говорят, мы взяли Синьковку на Купянском направле-

нии.

МАРДАН
Пишут с мест, что хохлы уходят из Купянска. Выйти на окраины Харь-

кова - лучший способ ответить на «шутку» Зеленского про Белгород.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Готовим понтоны.
Стратегические высоты в предместье Купянска наши.

Анатолий Шарий
Из Купянска кое-кто выехал. По всей видимости, всё

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ждуны, которые сдавали добрых русских людей в Купянске хохлам 
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- бегите. Добрый совет.

Образ будущего
Киев принял стратегическое решение оставить Купянск, Харьков-

ская область. Город, который мы занимали, а потом по стамбульским 
решениям оставили.

Ночью в условиях повышенной секретности в Купянске прошло со-
вещание ГШ ВСУ во главе с генералом Сырским. Было принято реше-
ние выводить войска из города и готовить его к сдаче и началу парти-
занской войны. Диверсионные группы с ночи понедельника будут за-
брасываться в регион. 

Город оставляют. Официально объявлять об этом не будут. Все ак-
тивные фазы по подготовке к сдаче города начаты. Непубличные ме-
роприятия пройдут до 25 августа, в открытую фазу сдача перейдет по-
сле Дня Независимости Украины, чтобы не омрачать праздник неза-
лежности.

АДЕКВАТ Z
Вчера всплыли детали объявленной украми еще неделю назад эва-

куации на севере Харьковской области. Несколько десятков сел на и у 
границы. В глубину совсем немного, от границы максимум 5-7 кило-
метров, но в полосе километров сто. Мотивируется, естественно, угро-
зой вторжения.

Поскольку на свое население режиму было, есть и будет плевать, 
понимать это следует совершенно точно не как заботу о местных. Ско-
рее всего - как зачистку приграничной полосы от лишних в первую оче-
редь глаз. Не исключу, что не для обороны: если мы на этом направле-
нии или любом из его участков начнем всерьез (предпосылок к чему 
пока не видно), плотности войск для позиционной обороны чубатым 
не хватит, цепляться будут не за границу, а за Харьков.

А вот в гипотезу подготовки нового набега откуда-то из этой полосы 
зачистка приграничья, кажется, может укладываться. Такой набег был 
бы еще самоубийственнее предыдущих, но полное отсутствие за все 
лето перемог на земле, которые можно было бы продать хозяевам, 
способно на него толкнуть.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Бегства ВСУ на Купянском направлении нет. Противник оказывает 

упорное сопротивление на сколько это возможно. Часто пытается кон-
тратаковать но безуспешно. Очевидно здесь нам противостоят не са-
мые боеспособные части ВСУ, но в Купянск регулярно идут резервы, 
которые начали прибывать с других участков фронта.

Как я писал ранее спешить с «взятием городов» не надо. У нас на 
данном участке фронта определенно есть успех и командование 6й и 
1й танковой армии старается его развить.
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Обыкновенный царизм
Русская армия взяла Синьковку и приближается к Купянску
Русские части взяли Синьковку, что к северо-востоку от Купянска. 

Звучит не то что бы очень торжественно, но все же - это действитель-
но успех. 

На данный момент ВСУ формируют линию обороны по реке Оскол, 
а из самого Купянска эвакуируется украинская оккупационная адми-
нистрация. Так что сражению за Купянск быть. 

Возвращение утраченных территорий Харьковской области имеет 
важное стратегическое значение для освобождения всего Донбасса, 
а в частности для наступления на Славянск и Краматорск. 

Возвращение же самого Харькова бесценно.

Анатолий Шарий
В Синьковке войск РФ нет

Логика Маркова
Синьковка в Харковской области у Купянска пока так и не взята ар-

мией России. А Работино в Запорожье так и не взято ВСУ. И Урожай-
ное на юге ДНР так и не взято ВСУ. 

Везде там продолжаются тяжелейшие бои. Самые сильные бои в 
Работино. Американцы бросили туда самые сильные, хорошо воору-
женные бригады ВСУ  из резерва прорыва.

Alex Parker Returns
Работино сдано. Как я уже ранее писал - развал нашего фронта на 

Запорожском направлении продолжается.

Рамзай
По Работино. Только что связался с мужиками там. Вот ответ дослов-

но:
«Привет! У нас всё хорошо. Держимся,хохлы ничего не взяли, пы-

тались на севере закрепиться, запустили, опиздошили артиллерий и 
выбили вчера к вечеру.»

Анатолий Шарий
В Работино бои в центре села, россияне подтягивают подкрепле-

ния, потери (по крайне мере раненые) значительные с обеих сторон

Байки из Спасской Башни
«По моим ощущениям, мы готовы сейчас потихонечку уже начи-

нать думать насчёт серьёзного продвижения вперёд. Я каждый день с 
замиранием сердца читаю новости с Купянского направления - парни 
молодцы. Очень напряжённая ситуация в Запорожье. Я на 100% уве-
рен, что осень принесёт более положительные новости. И этот боль-
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шой конфликт, который у нас есть - уверен, что не затянется на мно-
гие годы, как это пишут некоторые эксперты. Мы сможем показать лю-
дям, что наша армия может идти уверенно вперёд. Не забывайте об 
одном - мы воюем не с одной стороной. Мы не воюем с Украиной или 
с украинским народом, а против нас воюет весь западный мир».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Роман Сапоньков
Синьковку не взяли. Торопят события некоторые каналы

«Черный полковник» В.Алкснис
Военная доктрина России предполагает применение всех имею-

щихся у Москвы средств в случае нападения третьей страны на Бело-
руссию. Об этом заявил посол РФ в Минске Борис Грызлов.

«Президент России Владимир Владимирович Путин четко сказал, 
что в рамках Союзного государства в случае нападения на территорию 
Беларуси мы будем считать это нападением на Россию. Военная док-
трина Российской Федерации предполагает в этом случае ответ всеми 
нашими возможными средствами вооружения», - сказал он в сюжете 
белорусского телеканала СТВ.

Хотелось бы спросить господина Грызлова, а почему все имеющие-
ся в распоряжении Москвы средства на применяются при нападении 
на территорию России?

Alex Parker Returns
Опять Ростов под ударами Storm Shadow или этих самых Scalp. До 

сих пор не понимаю почему все военные крысы и СМИ называют эти 
ракеты С200? Их что официально переименовали?

ВЧК-ОГПУ
Губернатор Голубев говорит, что над Ростовом всего лишь самолет 

на сверзвук переходил. Так, что у людей стеклопакеты полопались в 
квартирах.

AGDchan
Ракетные удары по Ростову-на-Дону это не исключение и не чрез-

вычайная ситуация. То же самое с Курском, Брянском, Белгородом, 
Новгородом, Москвой. Мы атакуем их, они атакуют нас ( как могут). 
У этого есть свое название - война. Раздражение, ропот, ворчание во-
обще неуместны. Тотальная мобилизация - вставай, страна огромная! 
Слушайте звуки атакующих наши города ракет. Они обращены к тебе. 
Убивают тебя, взрывают твоих детей, уничтожают твой дом. И снова 
мы повторяем идущие из глубины земли слова Константина Симоно-
ва: «Если ты ее не спасешь, никто ее не спасет. Если ты его не убьешь, 
никто его не убьет.» Время идти на фронт. Ведь фронт уже пришел к 
нам.

https://t.me/RSaponkov/5792
https://t.me/blackcolonel2020/1155
https://t.me/apwagner/11634
https://t.me/vchkogpu/41039
https://t.me/Agdchan/11536
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AGDchan
Фронт это не там. Фронт это здесь.

Логика Маркова
Опять несколько БПЛА ВСУ пытались ударить по Москве. Опять на 

западе Москвы, где резиденция президента, премьер министра, ми-
нистра обороны, других руководителей, где центр управления ядер-
ными силами. 

Вот Маргарита Симоньян пишет, что рядом с её домом упал БПЛА. 
А там высшая элита и миллиардеры. Опять на несколько часов оста-
новлены аэропорты. Опять все БПЛА ВСУ сбиты. Но тревога нарастает. 

24 августа Зеленский планирует большой удар по Москве и по дру-
гим городам России.

Раньше всех. Ну почти.
94 рейса задержаны, один отменен в трех московских аэропортах - 

«Внуково», «Домодедово» и «Шереметьево», следует из данных сер-
виса «Яндекс. Расписание». 

По информации на 9.27 мск, во «Внуково» задержаны 29 рейсов; в 
«Домодедово» задержаны 20 рейсов и один отменен; в «Шереметье-
во» 45 рейсов задержаны.

Лев Вершинин
Полностью поддерживаю. При полном бессилии защитить тыл, 

включая стратегические военные аэродромы, и неспособности гаран-
тировать безопасность полётов гражданской авиации, это лучшее, а 
возможно, и единственное, что может сделать Кремль.

Олег Царёв
К чему я вспомнил об исследовании? К тому, что сейчас CNN обсу-

ждает, каков будет ответ НАТО, если российская ракета прилетит в Ру-
мынию. Вывод, что из-за румын Третья мировая не начнется: «Россия 
очень осторожна, и мы должны помнить, что если что-то случится на 
румынской земле, это не какой-то мгновенный шаг. НАТО проведет со-
вещание, они решат: закрыть глаза на это, притвориться, что этого не 
было, или обнародовать». 

И, кстати, вариант случайного попадания ракеты на территорию 
НАТО не рассматривался в отчете вообще. Но раз на единичную осоз-
нанную атаку НАТО скорее всего не даст военного ответа, то, извините 
за банальность, вывод напрашивается сам собой: надо идти к своим 
целям — прекращению ввоза оружия на Украину —  и бить по мостам, 
которые ведут в Румынию, в том числе, мосту у молдавского порта 
Джурджулешт, о котором я писал ранее.

 Все понимают, что вывоз сельхоз продукции с Украины и ввоз в нее 
оружия реализуется через эти мосты: в Затоке и у порта Джурджулешт. 

https://t.me/Agdchan/11537
https://t.me/logikamarkova/7893
https://t.me/bbbreaking/163220
https://t.me/putnik1lv/4690
https://t.me/olegtsarov/7850
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Важно, что и Запад это понимает — осознает логичность ударов Рос-
сии по инфраструктуре, позволяющей Украине осуществлять логисти-
ку. Так что если одна ракета случайно залетит на территорию НАТО, то 
и ладно.

Скурлатов live
«Философ» Дугин: «не надо беспокоить Луну». Началось осеннее 

обострение придворного «идеолога»? Нет, пожалуй, оно и не конча-
лось, а продолжается во всей своей шизофренической « красе».

AGDchan
Многие откликнулись на падение «Луны». Наиболее релевантные 

комментарии в том, что зазор между видимостью и реальным поло-
жением дел в стране становится критическим. Технократия, курс, про-
ложенный по соцопросам (любой социолог знает, насколько это сом-
нительный инструмент), торжество PR технологий - в том числе и пре-
жде всего в структурах госуправления - все это дает сбой за сбоем в 
условиях жесткого столкновения с действительностью. 

Наверное, пора прекратить френетические коррекции камуфляжа и 
заняться трудной и неблагодарной, неброской работой по реальным 
глубинным реформам государства, а значит, смыслов, целей, системы 
управления, постановки задач, отчетов. В каком-то смысле нам нужна 
переоценка всех ценностей или как минимум основательная ревизия 
тех представлений и критериев, которых мы некритически набрались 
от Запада за последние даже не 100, а 300 лет. 

Сейчас очевидно: Запад зашел не туда. Но это значит, что он и шел 
не туда. А мы за ним — подражая, догоняя, иногда пытаясь перегнать. 
Неправильно мы делали. 

И на этом пути мы едва не утратили самое главное - Русь, Россию, 
русский народ, русскую идентичность. И чуть было не превратились в 
«ни то, ни сё», уже Россия, но и не Запад. 

То, что упал аппарат «Луна» , еще не фатально. На краю гибели ведь 
Русская Земля. 

Россию надо спасать.

Тот самый Олень
«Юра, и всё-таки всё». Крушение миссии «Луны-25», которая после 

себя оставила только селфи, повод для шутки Маска и новый кратер на 
лунной поверхности, вызвало мощный резонанс не только в космосе, 
но и в кремлевских башнях - впереди разбор полётов и докладная по 
её итогам на имя президента. Если в российских СМИ на тему поста-
вили блок с желанием «поскорее забыть», то в международной прес-
се только ленивый не упражняется в остроумии, высмеивая лунное 
фиаско - всё это сейчас очень болезненно воспринимается в Кремле. 

Никто не написал о важном геополитическом контексте - «Луна-
25» должна была приземлиться аккурат к саммиту БРИКС, став «кос-

https://t.me/skurlatovlive/11126
https://t.me/Agdchan/11534
https://t.me/trueolen/865
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мическими декорациями» к выступлению Путина, выгодно подчер-
кивающими мощь нашей страны и первенство в космосе. В итоге же 
получилась очень «жесткая посадка» раздутых до космоса PR амби-
ций и ожиданий. Особенно больно будет, если аналогичная индий-
ская станция «Чандраян-3» в эти дни успешно прилуниться точно по 
графику 23-24 августа аккурат «на полях» саммита. Первые в космосе 
мы остались только в учебниках советской истории и фильмах Эрнста, 
в реальности же - «добро пожаловать на Землю» - конкурируем, и 
пока, похоже, проигрываем индийским инженерам с чалмой на голо-
ве.                                                                                                                                               

На фоне космического крушения, внутреннего расследования и го-
товящейся докладной на имя президента, тектонические плиты крем-
левских кланов пришли в движение - идёт борьба за космического 
«козла отпущения» и бюджеты «Луны-26». Есть за что. Бюджет «Луны-
25» засекречен, но по очень предварительным оценкам речь идёт о 
сотнях миллиардов рублей.

Не преминул воспользоваться случаем, напомнить о себе кремлев-
скому отделу кадров и заодно посильнее пнуть своего сменщика Бо-
рисова поиздержавшийся на вольных донецких хлебах бывший глава 
Роскосмоса Дмитрий Рогозин - уши из публикации «Незыгаря» торчат 
так, что их даже из Туманности Андромеды видно. Причин крушения 
«Луны» может быть только две - либо ошибка двигателя, либо сбой 
программного обеспечения и управления. Расследование ещё про-
должается, но «Незыгарь», ссылаясь на инсайды, уже топит за ошибку 
в программном обеспечении, фактически обвиняя менеджмент «Ро-
скосмоса» и продвигая нарратив «при Рогозине такого не было» (как 
мы помним, было, и не такое). Сегодня же «Роскосмос» заочно отве-
чает на выпад Рогозина, скидывая ответственность на  производителя 
двигателя. Говорят, что внутри «Роскомоса» сейчас проходит отдель-
ный разбор полетов - ищут источник сливов и агентуру Рогозина. 

Пока не беремся ставить ставки, кто кого, и уж точно не склоняем-
ся к тому, что все шишки повесят на Борисова - нужно понимать, что 
«Роскосмос» это тот ещё слоеный пирожок, где очень много конкури-
рующих кланов, между которыми зоны ответственности сильно раз-
мыты. Однако совершенно точно - именно эта система корпоративно-
го кланового управления с системой сдержек, противовесов и коллек-
тивной безответственности, сложившаяся ещё в 90-е годы и действу-
ющая до сегодняшнего дня - и есть главная причина наших космиче-
ских фейлов.

Голову лунным пеплом посыпать не надо, но и витать в космосе, 
создавая параллельную реальность не стоит. Выводы нужно сделать 
и самые радикальные - пока «Роскосмос» будет представлять из себя 
корпоративно-клановую кормушку с непрозрачными космическими 
бюджетами ждать успехов в покорении космоса не приходится. Пора 
уже вернуться на успешную орбиту. Чтобы «Роскосмос» полетел, его 
нужно избавить от «земного притяжения» космической по своим мас-
штабам коррупции, вернуть единоначалие и принцип жесткой персо-
нальной ответственности. Тогда можно рассчитывать, первыми мы бу-

https://t.me/russica2/53349
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дем не только в фильмах, но и в реальности, где догонять нам прихо-
дится не только Америку, но и Китай с Индией.

ЖИВОВ Z
На Западе обрадовались атаке на стратегические самолеты в Новго-

родской области. Враг особо подчеркивает, что у нас нет компетенций 
для строительства новых стратегов. Для новых может и нет, но старых 
самолетов, в том числе, пригодных для глубокой модернизации у нас 
еще на две ядерных войны хватит. Рано радуетесь.

Русский инженер
К слову о бомбардировщиках. 
У нас сейчас целых три модели, причём все либо не могут произво-

диться серийно, либо в час по чайной ложке. При том, что фактически 
этот класс самолётов превратился в пусковую платформу для крыла-
тых ракет, которые надо пальнуть поближе к противнику, но не входя 
при этом в зону его ПВО. 

И вот мы наблюдаем, как другая страна вообще без бомбардиров-
щиков, пытается решить ту же задачу, но без сложных традиций, фео-
дальных взаимоотношений между ВПК, КБ и МО. 

И вдруг выясняется что для этой цели можно даже обычные транс-
портники использовать. (на иллюстрации параметры, что куда и сколь-
ко). 

Я не призываю заменять стратеги таким образом. Понятно что у них 
есть и свои нюансы, которыми и отличается боевой самолёт.. Но когда 
стоимость программ улетает в космос, строятся по одному в год или 
за два года, возникает вопрос «Илюша, пошли домой, ну его нафиг та-
кие разборки» (с) боянистый анекдот. 

То бишь усложнять технику, обвешивать ТЗ кучей сложных требо-
ваний, создавать уникальные производства, не имеющие аналогов в 
мире... А задача точно также решается с помощью дооборудованного 
транспортника. 

И если он уступает мегасупервундервафле, допустим на 20% по ха-
рактеристикам и возможностям, но стоит на 80% дешевле, то зачем 
пилить плодить сущности??

То есть если по сути - при выработке ТЗ надо резать излишние хо-
телки. И создавать такие образцы, которые потянет массово имеюща-
яся промышленность, а не сферическая в конном вакууме. И не де-
монстрационными экземплярами, а достаточной серией. 

Гонка за не имеющимися аналогами, у нас и так отличная. Арма-
та, которую сейчас упрощают, Бумеранг упрощают, Деривация, ПАК 
ДА вообще неизвестно когда, корветы, УДК. При том, что финансовые 
ресурсы выделялись на них вполне достаточные. Вопрос в эффектив-
ности этих вложений. И во многом причина отсутствия этой техники - 
завышенные требования в техническом задании. Потому что нужно 
было получить не имеющий аналогов. А лучше пусть и уступающий 
аналогам, но массово в войсках, а не на парадах.

https://t.me/zhivoff/10594
https://t.me/rusengineer/1497
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Раньше всех. Ну почти.
Украинские власти оказались расстроены и в замешательстве из-за 

отложенных поставок американских истребителей F-16 со стороны За-
пада, но в Киеве не решаются публично обсуждать причины происхо-
дящего, передает телеканал NBC News со ссылкой на представителей 
Украины. 

Собеседники издания со стороны американских властей, в свою 
очередь, указывают на необходимость учить английский язык боль-
шей части отобранных для обучения пилотов ВСУ, чтобы они были в 
состоянии читать команды и руководства по эксплуатации истребите-
лей. Помимо этого, Киеву необходимо подготовить механиков и ин-
женеров, ответственных за эксплуатацию F-16, а также остается не ре-
шен вопрос о том, какие именно вооружения Запад будет поставлять 
Украине для американских истребителей. «Это значит, что украинские 
эскадрильи будут готовы к сражениям самое раннее следующим ле-
том, если не позже», - отмечает телеканал.

Юрий Баранчик
Итоги недели: Киев выклянчил F-16 – но непонятно, чем ему это по-

может
Под конец недели Володимер Зеленски добился серьезной (по мер-

кам Украины) медийной перемоги – Нидерланды и Дания согласились 
выдать Киеву F-16 из собственных запасов в следующем году. 

Сколько именно самолетов дадут Нидерланды непонятно. Зелен-
ский сообщил что 42. Премьер Нидерландов Марк Рютте уточнил, что 
количество пока не определено, а 42 F-16 это всё, что у страны есть.

Дания была более конкретной и от неё хохлы получат 19 самоле-
тов. 6 единиц должны поступить до конца текущего года, 8 – в 2024-м, 
5 – в 2025. 

На что может повлиять такое гомеопатическое дозирование непо-
нятно. Воздушные бои для F-16 не предполагаются, они бесславно по-
гибнут либо от ПВО, либо от ВКС. Единственное их практическое при-
менение, это пусковая платформа для Storm Shadow|SCALP и других 
ракет.

Запас таких ракет у хохлов скорее небольшой, чем наоборот. Поэ-
тому много самолетов для запуска и не нужно.

Дмитрий Медведев
«Это хороший день для Украины и, следовательно, хороший день 

для Европы», – сказала министр иностранных дел с незаконченным 
средним образованием Анналена Бербок о решении поставлять бан-
деровским братьям немецких нацистов самолёты F-16.

Ох, не заиграйтесь там в самолётики в своей песочнице, детки. Как 
бы один из следующих подобных «хороших дней» для Европы не стал 
её последним днём…

https://t.me/bbbreaking/163275
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Логика Маркова
США громко кричат  всему миру, кто в этом мире хозяин. В то время 

как Турция, КСА, Индонезия, Африканский Союз и даже великий Ки-
тай упрашивают США и Россию прекратить наконец войну на Украине, 
США наотмашь дают всем им пощечину и заявляют: «пошли прочь со 
своими идеями мира! Никакого мира не будет. Мы вооружим армию 
Украины парой сотен наших самолётов к следующему лету, повесим 
на эти самолёты массу наших западных ракет и бомб и будем воевать 
с Россией бесконечно, до последнего украинца. Только война.»

И это послание США саммиту БРИКС, путём передачи Ф 16. Война 
будет очень долгой!

Это ещё не конец
У Киева и Бишкека (город, рядом с которым есть российская воен-

ная база) неожиданно начался период романтических отношений с 
угрозой перерасти в серьезные.

Военная разведка Киргизии и ГУР Украины (те, кто бомбит россий-
скую инфраструктуру) подписали в пятницу в Бишкеке меморандум о 
сотрудничестве.

Готовят большой договор по информационной безопасности, про-
тиводействию угроз территориальной целостности, защите информа-
ции и военно-техническом сотрудничестве. В перспективе 2-3 меся-
цев все договора будут подписаны лидерами стран. 

И тогда, по итогу парафирования соглашений, в случае ударов ВС РФ 
по заводу «Байрактар» на Украине в Киргизии будет построен опор-
ный комбинат полного цикла для выпуска 3/4 деталей под отверточ-
ную сборку. 

Кроме того, Президент Киргизии готовит законопроект о декрими-
нализации сотрудничества граждан Киргизии с ГУР Украины на терри-
тории третьих стран.

Юрий Баранчик
Конечно, это явный антироссийский выпад руководства Киргизии. 

Интересно, как он сочетается с обязательствами Бишкека в рамках 
ОДКБ. Такая игра требует ответа. Жёсткого и публичного. Чтобы дру-
гим неповадно было. Ну, и, конечно, все это должно быть не разовой 
акцией «возмездия», а на системной основе. И основа эта есть - Кон-
цепция по праву силы. 

Кроме того, законопроект о декриминализации сотрудничества 
граждан Киргизии с ГУР Украины на территории третьих стран, если 
такой и в самом деле будет, означает то, что киргизы смогут законопо-
слушно, с точки зрения Бишкека, сотрудничать с украинской развед-
кой на территории России.

Количество киргизов, проживающих (постоянно или временно) в 
Российской Федерации, по разным оценкам, составляет от 500 тыс до 

https://t.me/logikamarkova/7904
https://t.me/nonetutto/573
https://t.me/barantchik/11776


ОГЛАВЛЕНИЕ 1141ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

1 млн человек и более. Они консолидированы в более чем 50 разного 
типа диаспоральных объединениях. Это так, к слову. Так что реагиро-
вать на эти игры у нас за спиной надо, и жёстко.

Primakov
Прочитал в сети, что в Киргизии, которая успешно развивается в 

общем экономическом пространстве с Россией, получает огромные, 
многосотенные, квоты для студентов, чтобы они могли учиться в ВУ-
Зах России бесплатно, получает сотни и сотни миллионов долларов в 
бюджет благодаря трудолюбивым мигрантам, и прочая и прочая, ка-
кие-то люди с националистическими лозунгами напали на русских в 
кафе. 

Пусть это и не является нашей функцией ни по одному из наших 
документов, согласованных с МИД, мы, Россотрудничество, поступим 
так, как поступали всегда, когда права наших соотечественников бы-
вали ущемлены или поруганы, так, как поступаем автоматически и бу-
дем делать и впредь, а именно:

- Мы выясним обстоятельства этого нападения, что требуется всег-
да, особенно в «разогретой» медиа-среде. Россотр имеет возможно-
сти квалифицированно подтвердить (или опровергнуть) национали-
стический русофобский характер происшествия.

- Мы предлагаем пострадавшим возможную для нас помощь. На-
помню, что ранее в ходе похожего нападения в Киргизии на ребенка, 
мы вместе с Патриархией привозили пострадавшую семью в Россию и 
предложили им организационную помощь по переселению в Россию.

- Мы выясним кто именно участвовал в нападении на русских и, 
если мы подтверждаем националистический и русофобский характер 
этого нападения, то ни они сами, ни их ближайшие родственники, не 
смогут никогда участвовать ни в образовательных программах, ни в 
обменных программах, ни в каких-то еще программах Русского дома, 
включая получение образования в России. Это та «санкция», которая 
целиком зависит от нас.

- Мы обратимся к нашим органам МВД с материалами этого дела и 
аргументированной позицией Агентства почему участникам нападе-
ния и лицам, с ними связанным, нельзя въезжать в Россию для зара-
ботков или еще какой-то надобности.

Повторю, Агентство поступает так всегда, без исключений, по всем 
подобным случаям, это своего рода наш «стандартный пакет», кото-
рый отрабатывается всегда. 

Так что информационную истерику, регулярно случающуюся в адрес 
Агентства по таким нападениям, попросил бы прикрутить. Пора бы 
уже привыкнуть, что Агентство работает.

Андрей Медведев
Уважаемый Евгений Примаков наглядно показывает, что такое мяг-

кая сила. 
Не любишь русских? Русский язык, культуру, не уважаешь традции, 

https://t.me/evgenyprimakov/3420
https://t.me/MedvedevVesti/15087


ОГЛАВЛЕНИЕ 1142ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

культуры и языки народов России? Ну хорошо.
Тогда тебе совершенно не надо учиться в России. И твоим родным.
В принципе, так должна работать вся государственная машина. При-

чём, не только в сфере культурного или образовательного сотрудни-
чества. Везде.

Рыбарь
Идея запретить въезд (в Россию гражданам среднеазиатских респу-

блик, хоть как-то замеченных в русофобии, безусловно верная. И все 
же само по себе это вряд ли полностью предотвратит эпизоды вроде 
избиения русского подростка в Киргизии в 2021 году.

А вот куда более действенной будет именно коллективная форма 
ответственности. Например, когда близкие родственники фигуранта 
«черного списка» уже в аэропорту будут внезапно узнавать, что им от-
казано в посещении России по некоей неизвестной причине, о кото-
рой они сами прекрасно смогут догадаться.

И что-то нам подсказывает, что даже демонстративная практиче-
ская реализация такого подхода мгновенно резко снизит число таких 
инцидентов в отношении русского населения в Семиречье и соседних 
областях.

Впрочем, ситуация с поведением иностранных специалистов в Рос-
сии и действий властей республик Средней Азии сейчас развивается в 
таком ключе, что скоро и таких мер может стать недостаточно. И жест-
ко реагировать придется уже на куда более высоком уровне.

Логика Маркова
Российские патриоты сегодня трепещут и играют желваками и сжи-

мают кулаки. Они боятся предательства. 
Потому что Роман Абрамович приехал в Москву, а они считают, что 

именно Абрамович является оператором всех мирных сделок, кото-
рые, как считают российские патриоты, суть обман со стороны Запада 
и позор России и ведёт к поражению России позорным  путём уступок. 

Роман Абрамович, который на своём самолёте везет злейших вра-
гов России нацистов азовцев, и кормит их тирамису и дарит айфоны,  
- вот картина, которая навечно впечаталась в общественное сознание 
российских патриотов.

 Они считают Абрамовича злым всемогущим демоном. Не Димо-
ном.

Образ будущего
Роман Абрамович в Москве рассказывает, что Демпартия с подачи 

Нуланд обсуждает возможность публичного заявления Джо Байдена 
в январе 2024 года «о нелегитимности Владимира Владимировича». 

Так а что нужно-то, что? Сонный Джо тоже ведь по мнению Трампа 
так себе легитимен.

https://t.me/rybar/50988
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Лев Вершинин
Допустим,  правда,  и что тогда? Во-первых, г-н Абрамович в Мо-

скве и сам-то по себе дурная примета, а  сравнение с Трампом не ра-
ботает, ибо Трамп  частное лицо, Байден же, как ни крути, президент 
США. А кроме того,  сюжет пикантен до опупения.  В принципе, объ-
явить действующего главу РФ нелегитимным в январе никак нельзя. 
Это можно сделать только в двух случаях: либо не признав итоги вы-
боров (а выборы не в январе), либо если глава президент РФ не кон-
тролирует территорию РФ  + в стране имеется альтернативное прави-
тельство (а этого пока  нет). Но, с другой стороны, жизнь показывает, 
что с московскими можно по-всякому,   ибо не обидчивы, и не особо 
удивлюсь, если таки что-то в этом роде сделают.  Атогда, конечно, бу-
дет интересно посмотреть на реакцию Кремля. Тут всякое возможно. 
Вот Батька, например, в куда менее жесткой ситуации просто выгнал 
посла США и заморозил отношения, - но ведь у Батьки не было и нет 
необходимости согласовывать свои действия с г-ном Абрамовичем...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня нужно начать диалог с украинским народом, не с наркома-

ном Зеленским или с его преступным режимом, которому нужна кро-
вопролитная война, а с братским народом, который хочет мира !!!

AGDchan
Силы украинских нацистов постепенно исчерпываются. 
Технику Запада остановили русские солдаты, русские герои, русский 

народ. Не только те, кто, каждую минуту рискую жизнью, на фронте 
не дают пройти врагу, но и те, кто их ждет, кто их зачал, родил и вос-
питал. Кто их сделал русскими. 

Народ это серьезно. 
И скорее всего, мы готовимся к наступлению. 
Запад заколебался, и даже самые яростные сторонники Киева уже 

смирились с провалом украинской атаки и готовятся к нашему контру-
дару. 

Вот там будет самое трудное: когда мы всерьез двинемся на Запад, 
нас попытаются остановить - уже не столько силой, сколько посулами 
мира. 

Войны Россия почти всегда выигрывала и выигрывает. Особенно 
отечественные, а сегодня отечественная. Но мир мы редко когда ис-
пользуем в своих интересах. Поэтому узкое место в нашем неминуе-
мом броске заключается в новых хитростях Запада, который наверня-
ка уже думает, какими посулами и лживыми обещаниями сорвать наш 
неумолимый и неизбежный марш на Киев. Вот и мы должны быть к 
этому готовы заведомо. 

Все переговоры -- только после капитуляции и подавления послед-
них очагов сопротивления на всей территории Юго-Западной Руси, ин-
тегральной части нашего Русского Мира, нашей Империи Света. 

https://t.me/putnik1lv/4693
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Решительность должна читаться во всем, что мы делаем. Мы побе-
дим. И никак не меньше.

Образ будущего
Почему мирные переговоры это хорошо.
Согласно Гаагской конвенции 1907 года, которую до сих пор соблю-

дают респектабельные страны, посредники в мирных переговорах не 
должны участвовать в конфликте. Ни в каком виде. В том числе по-
ставками вооружения.

Сегодня реально, когда начинается переговорный процесс, Украи-
на получает гораздо меньше оружия, чем тогда, когда никакой пере-
говорный процесс не идёт.

А вот Россия, которая обеспечивает техникой и вооружением сама 
себя, в такой ситуации ничем не ограничена.

Именно поэтому Украина так протестует против любых мирных пе-
реговоров. И бесится, когда эти переговоры идут «за её спиной». Так 
как даже за спиной посредники должны соблюдать непричастность.

Платон Беседин
Супруга Игоря Стрелкова сообщает об отсутствии медицинской по-

мощи своему мужу, находящемуся под арестом. «В настоящее время 
он находится в тяжелом состоянии – начала отниматься рука, судо-
роги, затрудненное дыхание, возможно предынфарктное состояние. 
Если он и далее не будет получать медицинской помощи, последствия 
предсказуемы», - пишет она.

Я, мягко скажем, ни разу не товарищ Стрелкову, не адепт, не поклон-
ник, но что сделал Игорь Иванович государству такого, чтобы оставить 
его без медицинской помощи? Если всё так, как пишет супруга, то чем 
в таком случае это пленение отличается от содержания Яна Таксюра в 
украинских застенках? Что сделал Стрелков? Воровал, разбойничал, 
терроризмом занимался, чтобы так его пытать? Да и вообще как мож-
но без медицинской помощи в принципе?

Лимонова, помню, тоже бросили в застенки. Но Дед был мужик фе-
номенально крепкий. Написал в тюрьме 7 книг, а первая запись его за 
решёткой: «В тюрьме я наконец научился качать шею». При этом мест-
ные сидельцы Лимонова уважали. Тоже ведь судьба, правда? 

Если есть статья – разбирайтесь, но как можно оставить человека 
без медицинской помощи? Да наговорил всякого, но не сбежал в Из-
раиль, не перешёл на сторону врага, был патриотом, как ни крути. Дико 
всё это. И показательно. Запомни, малыш, старушкам, смотавшимся в 
Израиль, ручки целовать будут, а людям, повоевавшим и посмевшим 
рот открыть, тюрьму обеспечат. Запомни это, малыш, ведь после та-
кого ты наверняка окажешься патриотом.

Alex Parker Returns
Это дочь скинхеда Рунова. Боже, оказалось, что у казалось бы рус-
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ского офицера абсолютно нет никакого чувства собственного досто-
инства. Теперь становится понятно почему это трусливое нечто убежа-
ло из Славянска, бросив людей на верную гибель в качестве отвлека-
ющего маневра. Скинхед Рунов еще недавно собирался на фронт и на 
здоровье не жаловался. Даже в свое время хотел стать музыкантом. 
И вот как только его посадили на ничтожные 2 месяца, начался какой 
то цирк. Во время суда просил домашний арест. Это уже позор. Нанял 
себе адвоката чурку - позор номер два. И вот теперь решил давить на 
жалость ребенком. Других русских офицеров у меня для вас нет. Этот 
человек полностью уничтожен, как образ. Напомню, что некогда са-
мый перспективный политик просидел 10 лет. А это жалкая тряпка. 
Держи себя в руках - ты всех нас позоришь.

Лев Вершинин
Зная отношение в этой семье к ребенку и зная, как просил ребенок 

маму разрешить записать эти несколько слов, четко осознаю, что если 
уж Мирослава позволила  Ульянке говорить на камеру и выложила за-
пись в Сеть, значит, со здоровьем Игоря Ивановича все совсем не так 
хорошо, как он старается показывать. Лично я бы на месте тех, от кого 
это зависит, все-таки позволил бы врачу посетить арестованного. Если 
ему станет хуже, это никому не пойдет на пользу.

Скурлатов live
Регина, перестань позорить мужа видео с ребёнком.

Обыкновенный царизм
Никакой гениальной украинской пропаганды никогда не существо-

вало. 
Украинцы — народ-дебил, народ-перефорс, народ-карго-культ. 
Вся украинская военная пропаганда — это хамство и копирование 

российской пропаганды. Ничего интересного, тем более гениального, 
или хотя бы самодостаточного украинская пропаганда не производи-
ла никогда и никогда не произведёт. 

Украинцы анонсировали своё наступление через видео, в котором 
глава ГУР ТУЖИТСЯ на камеру. 

И другим видео, в котором солдаты ВСУ копируют Аршавина, а по-
том дружно взрываются на минах. А нет, это было в другом. 

«Не буде Мариуполя, не буде Украины», «Фортеця Бахмут», «При-
вид Киева» — всё это глубоко бездарный, бесполезный и бессмыс-
ленный кринж. 

Зато российская пропаганда вполне компенсирует эту убогость. 
Военкоры-россияне начинали окружение Бахмута, прорывали рус-

ский фронт и отступали за Москву. Такой драматической эффективно-
сти в генерации паники в России украинцам не достичь никогда. 

Украинская агентурная работа повторяет лучшие паттерны поведе-
ния украинской пропаганды. 

https://t.me/putnik1lv/4683
https://t.me/skurlatovlive/11128
https://t.me/ordinaryczarizm/2708
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Городские сумасшедшие, поджигающие военкоматы с помощью 
спиртовых настоек, не вселяют ужас. На них как-то просто всё равно. 
Разве что обидно, что люди в тюрьму едут из-за идиотов-украинцев. 

И ровно таким же псиопом-пустострелом было бы сожжение Кора-
на за криптовалюту от украинцев. Ведь по сути украинцы хотели пока-
зать следующее: «Этнические меньшинства, смотрите, урус — невер-
ный, он презирает вашу религию, а вместе с ней и вас, вступайте в ЗСУ 
и устраивайте диверсии». 

Как только этот случай попал в новости и стало известно, что пар-
ню-то на Коран совершенно всё равно (он крипту хотел заработать) — 
это сообщение перестало работать. Любому человеку, который оце-
нивает эту ситуацию со стороны, стало понятно, что украинцы сказали 
следующее: «Этнические меньшинства, мы пойдём на любой подлог, 
любые провокации, любое оскорбление вас и вашей религии, чтобы 
поссорить вас с урусом и отправить вас на войну». 

Казалось бы, этого достаточно. Но тут в дело вступили россияне. 
Идиотская диверсия стала гениальным псиопом. 
На глаза россиян, увидевших заигрывание врага с этническими 

меньшинствами, упала новейшая разработка отечественного ВПК — 
куколд-забрало. Куколд-забрало в рамках инстинкта самосохранения 
заставляет пользователя идти на самоунижение в надежде избежать 
ущерба. В легком сценарии куколд-забрало делает предпочтительным 
претерпеть акт дефекации акту дефенестрации. В тяжелом — пользо-
ватель предлагает субъекту угрозы выебать свою жену.  

Новейшие разработки самообороны россиян привели их к выводу, 
что украинскую диверсию они должны компенсировать российским 
этническим меньшинствам… русскими правами, достоинством и са-
моуважением! 

Началось всё с замены волгоградских следователей на чеченских. 
Продолжилось публичными призывами отправить преступника от-

бывать срок в мусульманскую колонию. 
И закончилось избиением заключенного сыном Рамзана Кадырова 

под гром аплодисментов от лидеров мнений, прессы и телевидения. 
Идиотский посыл, которому трудно было найти хоть какое-то под-

крепление в реальности, изменился до противоположного. Уже со-
вершенно неважно, что хотели сказать украинцы. 

Россияне перебили любой нарратив. В священном гневе за пору-
ганные чувства Чечни, они на всю страну выпалили: 

«Этническое большинство! Русские! Вы — это навоз, на котором 
произрастают другие народы! Ваши чувства — вторичны, ваши права 
— попираемы, ваши тела — это боксёрская груша для импульсов дру-
гих народов!» 

Украинцы не смогли бы такого выразить никогда.
Насколько разумно россиянам выражать такое во время войны — 

это отдельный вопрос. Но россияне не шибко дискутируют об этом. Их 
руки заняты… аплодисментами. 
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Привилегированность этнического меньшинства, по факту чужерод-
ности их этноса, делающего его выше других народов, выше закона и 
выше государства, неизбежно приведёт к конфликту. 

Остановится ли Рамзан Кадыров на том же месте, где и Пригожин? 
Видимо, скоро узнаем.

Логика Маркова
Блокировка Ютуба готовится в России технологически. То есть вла-

сти тестируют специальную прокладку, через которую и будут допу-
скать Ютуб к зрителям. Это позволит отсечь антироссийский полити-
ческий контент. 

Ютуб реально зверствует политически. Но запретить Ютуб совсем в 
России нельзя, потому что там все мультики для детей и всякие видео 
для взрослых. Восстание может случиться. И вот нашли красивое тех-
ническое решение, - в России смотреть Ютуб через прокладку. Муль-
тики и массу видео и фильмов можно смотреть, а нехорошую пропа-
ганду отсекут. 

Сейчас тесты. А запрет оригинального Ютуба наверное до конца 
года.

Правда пока все ссылаются только на один источник, поэтому ждём 
подтверждения из других источников. 

Но логика в этом решении есть. Видимо, так и будет.

Роман Сапоньков
Не думал, что когда-то такое скажу, но поддерживаю идею мягкой 

блокировки Ютьюба. 
Идея такова, чтобы блокировать русофобские каналы и видео.
Ютьюб вычистил практически всё пророссийское, оставив только 

самых отбитых русофобских тварей. С другой стороны, Ютьюб кладезь 
полезной информации по части полезных советов по  передаче опыта 
практически во всех сферах, начиная от ремонта авто заканчивая ро-
бототехникой. Это блокировать нельзя, альтернативы нет.

Так же нужно срочно что-то делать с Википедией. Её буквально ок-
купировали хохлы. В обычных нейтральных постах регулярно натыка-
юсь на «вторжение России в Украину», «временно оккупированный 
Крым» и т.д. И это в какой-нибудь статье типа про виды болотных че-
репах или лиственные деревья Евразии.

Царьград ТВ
Слушайте, их в дверь — они в окно. В телеграм-каналах появилась 

информация, что фильмы «Барби» и «Оппенгеймер» все-таки можно 
будет посмотреть в наших кинотеатрах. Якобы премьеры начнутся с 9 
сентября. Таинственности ситуации добавляет то, что ранее была ин-
формация, что Минкульт негласно против показов этого голливудско-
го ширпотреба, а за показ «Барби» так вообще можно огрести по пол-
ной программе согласно новым законам по противодействию пропа-

https://t.me/logikamarkova/7898
https://t.me/RSaponkov/5795
https://t.me/tsargradtv/54454
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ганды извращений. За один показ «Барби» — можно раскошелится на 
миллион. Два показа — ну вы поняли…

Прокатчики решили скинуться в бюджет? Мы не против. Но мы про-
тив показов на широкую публику всяких голливудских поделок. Толь-
ко дома под одеялом особо одарённые пусть смотрят.

Обыкновенный царизм
Научный директор Российского военно-исторического общества 

Михаил Мягков рассказал об актуальном месте Сталина в русской исто-
рии. 

По его словам, прошлые учебники финансировал никто иной как 
Сорос, поэтому великий полководец и большой учёный Сталин там 
показан, как «тиран, зверь, бездарный командующий, который зава-
лил врага трупами, в общем «преступный сталинский режим» — так 
красной нитью проходило через многие учебники».

Теперь же, в новых учебниках, Сталин станет «четким защитником». 
Победу в войне он добыл лично. Терроров этих всяких и геноцидов не 
было, просто люди почему-то стали умирать.

Интересно, будет ли в таких учебниках место простому русскому че-
ловеку, взявшему оружие и вставшему на защиту своей родины. Ду-
маем, что нет. Ну и пусть, главное, чтобы Сорос больше никому в шта-
ны не гадил.

Гойда, братья и сестры.

Логика Маркова
В Екатеринбурге в эти выходные достали капсулу времени, то есть 

записку с посланием потомкам, заложенную комсомольцами 50 лет 
назад на центральной площади. Достали, но не раскрыли. Потому что 
стыдно. Потому что ясно, что наши предки думали о нас намного луч-
ше, чем мы есть теперь. Капсулу времени решили исторожно передать 
историкам, пусть они сначала прочитают. Потом начальники. Потом 
подготовят общественное мнение. А уже только потом людям можно 
показать. 

Стыдно.

Захар Прилепин
В старейшей французской газете «Le Figaro» вышло гигантское ин-

тервью Николя Саркози. 
В нем, как ни странно, бывший президент Франции защищает Пу-

тина и призывает Украину смириться с Крымом и другими территори-
ями. 

В заголовок вынесено: «Мы нужны русским, а они нам».
Саркози начинает: «Россия должна отказаться от всех военных дей-

ствий против своих соседей… Украина должна пообещать сохранять 
нейтралитет… В то же время НАТО может подтвердить свою готовность 
уважать и учитывать исторический страх России оказаться в окруже-

https://t.me/ordinaryczarizm/2705
https://t.me/logikamarkova/7896
https://t.me/zakharprilepin/19342


ОГЛАВЛЕНИЕ 1149ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

нии недружественных соседей».
Потом заявляет, что Украина не должна вступать ни в НАТО, ни в ЕС, 

оставаясь мостом между Европой и Россией. «Предлагать Киеву вы-
бирать между ними [Европой и Россией], на мой взгляд, противоре-
чит истории и географии этого сложного региона».

Ну и про самый больной вопрос: «Когда речь идет о территории 
Крыма, которая была российской до 1954 года и где большинство на-
селения до сих пор считают себя русскими, я думаю, что любое воз-
вращение назад — это иллюзия».

Сарко тут же окрестили «агентом Кремля», но ему то что — он про-
сто пиарится по случаю выхода своей новой книги «Время сражений». 

Во Франции еще остались адекватные люди.

Логика Маркова
Путин не примет участие в саммите БРИКС 22 - 24 августа непосред-

ственно, а будет участвовать по видеоконференции. Причина вовсе 
не угроза ареста из-за ордера МУС, а угроза теракта со стороны спец-
служб США и Британии. Самолёт должен лететь над огромными про-
странствами, во многих странах США и Британия могут организовать 
теракт. Они рассчитывают в этом случае, что Россия вовсе не ответит 
ядерным ударом, но начнётся борьба за власть в Москве вокруг Крем-
ля и США и Британия смогут добиться значительных уступок у нового 
руководства России. 

Вот в таком жестком мире мы теперь живём. США и Британия и стра-
ны НАТО почти открыто ведут террористическую войну. Путин первый 
руководитель крупной страны, который должен опасаться терактов со 
стороны других стран. Но не последний. Все это понимают.

Это ещё не конец
Крутые турецкие инсайдеры, сообщавшие, что В.Путин приедет в 

Турцию в августе, уже варежку закрыли и ждут визита в сентябре и 
скорее всего наоборот – Р. Эрдогана в Сочи. В случае срыва подписа-
ния Черноморской инициативы 2.0 Р. Эрдоган полностью утратит ста-
тус миротворца, а Турция – статус диалоговой площадки. Все мирные 
тенденции переедут в Саудовскую Аравию и Катар. Турция же увеличит 
военно-техническую поддержку Украины и сменит риторику в адрес 
России с умеренно-нейтральной на осуждающе-обвинительную.

МАРДАН
Турецкая лира пробила новое дно по отношению к доллару. Курс 

впервые превысил 27,2 лиры за доллар
Эрдоган очень настойчиво просится к Путину на встречу. Но, доро-

гого друга - не принимают.

Чисто для фиксации
Эрдоган получил от Кремля полный афронт и теперь надеется на 

https://t.me/logikamarkova/7903
https://t.me/nonetutto/578
https://t.me/mardanaka/15792
https://t.me/plutovstvo007/3281
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личную встречу с Путиным в сентябре только на полях других миро-
вых саммитов - G20 в Индии или Генассамблеи ООН в США (на кото-
рую Путин гарантированно не поедет). По этой вселенской печали от 
Эрдогана, рассказанной им журналистам по пути из Венгрии, можно 
заключить, что переговоры по «зерновой сделке» в Будапеште закон-
чились ничем, даже несмотря на сигналы ТАСС о том, что Россия мо-
жет вновь в эту аферу вернуться. Именно поэтому Эрдоган надеется, 
что Кремль все же примет в Москве главу МИД Турции, чтобы все же 
как-то сгладить афронт по поводу так упорно раздуваемого через СМИ 
личного саммита с Путиным.

Байки из Спасской Башни
«Руками последышей Бандеры и Шухевича британские империали-

сты будут пытаться запугать Африку, пытающуюся сбросить ярмо ан-
глосаксов, доящих черный континент и варварски эксплуатирующих 
местные месторождения редкоземельных металлов, золота, алмазов 
и углеводородов. Не исключены и теракты против глав иностранных 
компаний, работающих в Африке, в том числе китайских, которые бу-
дут осуществлены под видом сотрудников российских ЧВК. Цель - ос-
ложнить наши партнёрские связи со стратегическими партнерами - 
Индией, Китаем, другими странами БРИКС».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

МАРДАН
Евгений Пригожин обратился из одной из стран Африки, где усили-

вается присутствие «Группы Вагнера»:
— «Работаем. Температура +50°. Всё как мы любим. “Группа Вагне-

ра” проводит развед-поисковую деятельность. Делает Россию ещё бо-
лее великой на всех континентах! А Африку ещё более свободной.

МИГ России
Пружина мировой политики сжата до предела, чтобы резко разжать-

ся и выбросить нас в новую реальность.
Представляется, что Пригожин не просто так начал вербовку людей 

в Африку, которая готовится к новым кровопролитным войнам, а зна-
чит, к новым (и нескончаемым) потокам беженцев в Европу.

Не мытьем, так катаньем, как говорится. И самое главное, Запад сам 
этого пожелал.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Замечено передвижение в военных аэропортах по всей Западной 

Африке, всё указывает на подготовку к военным операциям в Нигере, 
- сообщает телеканал «Аль-Арабия»

Вашингтон решил натравить африканцев на африканцев (как это он 
уже сделал со славянами).

Значит скоро еще один континент зальет человеческой кровью.

https://t.me/kremlin_bashnya/40158
https://t.me/mardanaka/15798
https://t.me/mig41/28467
https://t.me/The_Kyva/5901
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Скабеева
Посольство США в Минске призывает американцев немедленно по-

кинуть Белоруссию. 
‘Гражданам США, находящимся в Белоруссии, следует немедленно 

выехать. Рассмотрите возможность выезда через оставшиеся погра-
ничные переходы с Литвой и Латвией или самолетом.’

Что-то уже задумали?

Рыбарь
На фронтах по-прежнему сохраняется напряженная обстановка. На 

Купянском участке военнослужащие ВС РФ продолжают вести ожесто-
ченные бои в окрестностях Синьковки и в посадках к востоку от села. 
Несмотря на преждевременные победные реляции отдельных ме-
диа, большая часть населенного пункта продолжает находиться в се-
рой зоне.

На Ореховском участке подразделениям ВСУ ценой значительных 
потерь удалось прорваться в центр Работино. На текущий момент ар-
тиллерия и армейская авиация ведут огонь по украинским формиро-
ваниям как в селе, так и в лесополосах поблизости, пытаясь выбить их 
на исходные позиции.

https://t.me/skabeeva/21217
https://t.me/rybar/50995
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Дела на фронте: как хорошо, что сдали Работино,
• Зачем день независимости государству, которое никогда не су-

ществовало, и почему его надо лишить государственности,
• Отставка Суровикина, про которую все знали во всех деталях, 

но сообщил только иноагент Венедиктов,
• Почему Кремль предпочитает делать вбросы через иноагентов: 

им больше доверяют,
• Облавы на мигрантов: быть добру,
• Почему Стрелков не должен умереть в русской тюрьме: неудоб-

но может получиться,
• Саммит БРИКС: час икс для Запада,
• Новости дружбы с Эрдоганом,
• Экономические достижения и кто в них виноват,
• Пересмотр итогов приватизации: вековая мечта патриотов 

сбывается на глазах

Владислав Угольный
Работино обменяли на 20 000 дохлых хохлов

Говорит ТопаZ🦩#ШВО
По Работино попрошу без лишней рефлексии. Хотя бы пока
Глядя на то, сколько со всех сторон льется информации, зачастую 

противоречивой, делать какие-то выводы, а уж тем более истерить не 
нужно

Тем более истерить из-за небольшого приближения хохла к основ-
ной линии обороны за счет резервов, которые изначально должны 
были заехать в прорыв и развить стратегический успех, которого нет и 
на который у хохла осталось едва ли полтора месяца

Владислав Угольный
А что тут рефлексировать? 
Гарнизон Работино героически держал оборону более двух меся-

цев, вытягивая на себя основные силы противника.
После того как дальнейшая оборона села стала (или станет, мы вро-

де как южную часть контролируем) тактический невыгодной, русские 
воины отступили на первую линию обороны.

Заранее подготовленную в рамках оперативного плана.

Говорит ТопаZ🦩#ШВО
Так любят люди подобным заниматься, нравится им может
Но не оставлять же их наедине с приступами паники из-за потери 

https://t.me/zola_of_renovation/5764
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н.п. о существовании которого они, вероятно, никогда бы не узнали 
при других обстоятельствах, который изначально и не задумывался 
как главный рубеж обороны, за который хохол не должен был пройти

Старше Эдды
Работино постепенно превращается для ВСУ в аналог Пятихаток, ко-

торые находятся чуть западнее. Украинские войска пытаются закре-
питься на северных окраинах села и пробуют наступать, но пока об-
становка для них складывается не лучшим образом. 

Смена тактики ощутимых результатов пока не приносит: большие 
потери несут как уже введённые в бой на этом участке подразделения 
(например, 47-я ОМБр «Магура»), так и свежие силы (например, 82-я 
ОДШБр из состава тактической группы «Марун»). Косвенно это гово-
рит о том, что резервного плана действий, кроме лобовых атак, у ВСУ 
на данный момент нет.

Герман Садулаев
Когда публикуешь вести с фронта важно не навредить своим. Не 

только раскрытием военной тайны. Но и поражением духа.
Уныние - смертный грех. Но и чрезмерный оптимизм до добра не 

доводит: потом приходит шок, отрезвление и эмоциональные качели 
падают вниз. 

Решение в том, чтобы в общем и целом говорить правду. Правда 
держит тебя всегда трезвым и готовым к борьбе.

Правда по Клещеевке такова, что немец занял господствующие вы-
соты у села и вошёл в южную часть. Наши пытались вчера отбить. Идут 
тяжёлые кровопролитные бои.

Александр Жучковский
А что, кто-то сомневается, что по итогу мы войдём в Купянск, Сла-

вянск, Херсон, да и в Харьков? Бред. Сроки могут быть разными, но итог 
ведь будет один – мы придём, и никто не сможет это предотвратить, 
изменить. Поэтому когда я смотрю на этого Буданова, который дерзит 
империи и грозит убивать русских по всему миру, мне его даже жаль, 
потому что я точно знаю, что этот парень плохо кончит. И Украина пло-
хо кончит. Украина, конечно, не исчезнет, и даже какая-то плохонькая 
государственность у неё будет, но проблемы окружающим она созда-
вать перестанет.

Олег Царёв
Западная пресса вовсю пишет о провале контрнаступления Украи-

ны. Отсутствие прорыва закономерно, и я давно писал о том, что пре-
доставленного западом вооружения недостаточно для прорыва ВСУ, 
перерезание ими сухопутного коридора и удержания этих рубежей.

Нынешняя смелость СМИ подтверждает, что США получили от укра-
инского конфликта все, что они хотели, а дальнейшая эскалация несёт 

https://t.me/vysokygovorit/12578
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для них определенные риски, прежде всего, политические. Простым 
американцам, избирателям, которые до недавнего времени вообще 
мало знали о том, что Украина не являются частью России, совершен-
но все равно, где будет проходить граница между нашими странами: 
чуть ближе к Киеву, чуть дальше от Киева или между Киевом и Льво-
вом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Заметили как всего за год изменилась обстановка на высокотехно-

логичном фронте в нашу пользу?
Я помню как мы заходили. Mavik air 2s считался топ, а enterprise 

advanced мечтой невыполнимого масштаба и был один на всю армию.
Сейчас у нас намечается подавляющее превосходство по примене-

нию дронов в боевых действиях. И маховик только начал раскручи-
ваться. Дальше больше. Новинки, всевозможные ноу-хау и разработ-
ки уже бурлят в волонтерской среде и на предприятиях ВПК. 

Всё это стало возможным благодаря вам, неравнодушным гражда-
нам России. 

Делаем фронт крепче вместе

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати. По другому и быть не могло. У России тупо больше ресур-

сов. Всех. Любых. И потенциал будет только увеличиваться. 
Уже никто не вспоминает на украине про знаменитое «у России «Ка-

либров» осталось на один пуск», но я регулярно буду напоминать, ибо 
выпуск Калибров, как и других видов вооружений по сравнению с про-
шлыми годами вырос кратно. А это означает только одно - «Калибров» 
стало только больше.

Национальный Z Курс
Госслужащие, чьи рабочие места располагаются в «башне мини-

стерств» Москва-Сити, получили распоряжение руководства – не при-
бывать в свои кабинеты 24 августа, в День независимости Украины.

Не пора ли нацелить РВСН на города США? 😎
А не прятаться от всех возможных угроз, которые будут только на-

растать.

МАРДАН
По очередным атакам БПЛА на Москву. 
Если у Зеленского надеются, что этим можно вызвать у русских «уста-

лость от войны» и разбудить антивоенные настроения, тогда с ними 
совсем всё грустно. 

25 миллионов жителей Московской агломерации очень быстро ста-
нут такой «партией войны», что Кремлю придется объяснять им не по-
чему война продолжается, а почему война до сих не закончилась пол-
ным уничтожением Киева.

https://t.me/notes_veterans/11696
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И учитывая особую роль Москвы в формировании российского по-
литического поля, с этим в любом случае придется считаться.

Андрей Медведев
То, что последние дни мы наблюдаем усиление активности ВСУ в 

попытках атаковать беспилотниками нашу столицу и другие города, 
вероятно, стоит рассматривать, как прощупывание возможностей на-
ших систем ПВО.

Учитывая, как вообще устроена украинская политика сегодня, как 
работает пропаганда и как настроена внутренняя информационная 
повестка, стоит понимать, что для поддержания настроя в обществе, 
без медийных «побед» Украина долго жить не может.

Особенно, на фоне того, что наступление не сложилось, а наши ра-
кеты все чаще прилетают по целям в тылу. Причём, прилетают весьма 
точно, что свидетельствует о повышении качества нашей разведин-
формации. 

В этой ситуации, весьма вероятно, что на грядущий день независи-
мости Украины (от кого кстати может быть независимо государство, 
которое никогда не существовало?), противник попытается сделать ка-
кую-то масштабную пакость. Вроде массового налёта БПЛА, для чего 
собственно, сейчас ведётся своего рода разведка боем.

Акция противника (не обязательно налет, может быть теракт на ка-
ком-то знаковом объекте), вряд  ли нанесёт ощутимый урон. Но она 
вообще не про это и не для этого. Это PsyOps в стандарте НАТО. 

Причём, стоит заметить, что если раньше, скажем год назад, инфор-
мационные операции были направлены прежде всего против росси-
ян, то сейчас ситуация несколько изменилась.

Основной задачей информационных операций для украинских 
структур, становится не нанесение морального урона россиянам, а 
укрепление боевого настроя у, собственно,  граждан Украины.

Именно поэтому, вероятность каких-либо атак именно в день неза-
висимости Украины весьма высока.

Александр Жучковский
Патриотические люди убеждены, что украинской государственно-

сти быть не должно и возмущаются разговорами об ином. Я тоже па-
триотический человек и считаю, что государство украинцам не нужно. 
Но нужно быть реалистами. Ликвидировать Украину как государство 
не получится – не потому, что у РФ нет такой цели, а потому что на ны-
нешнем историческом этапе это невозможно. Наша цель должна за-
ключаться в том, чтобы вернуть побольше территорий – хотя бы Ново-
россию – к тому моменту, когда война (по многим причинам) подой-
дёт к концу или к длительному перерыву.

Скурлатов live
Цель СВО - освобождение Киева и присоединение всей украины к 
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России.
Смешно даже обсуждать. Как если бы немцы из ГДР что-то анало-

гичное перетирали с немцами ГДР по поводу воссоединения. Нам ну-
жен мир, а гарантией его в регионе будет ТОЛЬКО уничтожение хун-
ты и возвращение Малороссии в родные пенаты. Других выходов 
и вариантов - нет. Плюньте в морду тому, кто будет вещать обрат-
ное.                                                                                                                                        

Кроме того, надо вслух говорить о предательстве Лукашенко, кото-
рый отказался мирно войти в состав России, хотя когда мы в Москве 
в 1994 г. его продвигали в президенты РБ, то он клялся под водку и 
сало у нас в Штабе, что сразу же запустит процесс объединения, как 
придёт к власти. Об этом напишу позже, а то достал уже этот деятель 
своими откровениями. Пора и нам приоткрыть завесу над деталями 
прихода Луки к власти, хотя я уже немного писал по данному поводу.                                                                
Ирридента - вот краткосрочный внешнеполитический вектор развития 
страны. Исправление преступления 1991 г. («беловежский сговор»). Я 
рекомендую АП РФ уже сейчас перестраивать идеологию. Не можете 
- РОД ТС пришлет нескольких специалистов в помощь. Новые време-
на - новые люди. Новые возможности и социальные лифты. Об этом 
вы рассказываете везде. Ну и ..?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Я говорю как украинец: 
Моя миссия - примирение в этом конфликте наших народов. 
Преступный марионеточный  режим Зеленского толкает нас на унич-

тожение друг друга, выполняя задачу Запада !!! И украинцам нужно 
внутреннее восстание - нам нужно себя спасти !!!

Александр Ходаковский
Какую скрытую функцию выполнили Крым и Донбасс, в четырнад-

цатом году оторвав  себя от Украины? Санкции, размежевание с Укра-
иной, нагнетание обстановки - всё это очевидные последствия. Но есть 
ещё одна не явная тенденция, которая со временем стала сопутству-
ющим фактором: не политическая Украина привыкала жить без части 
территорий. Когда мы в те годы говорили о том, что Киеву или Одес-
се плевать, что расстреливают Донбасс - это «плевать» имело и ещё 
одну сторону: им стало в принципе плевать на то, в составе ли Украи-
ны Донбасс (в меньшей степени Крым), или его нет на карте совсем. 

Потеря этих территорий стала своеобразной прививкой от болево-
го синдрома на любую потерю территорий в принципе: приспособи-
лись к одной потере и научились спокойно существовать в кастриро-
ванном виде - приспособимся и к любой другой потере. Если россий-
ский обыватель бежал в основном от мобилизации, чтобы избежать 
участия в войне на чужой для него территории, то украинский обыва-
тель миллионами уплывал заграницу от участия в войне, вроде бы, 
«отечественной»... Самое интересное - наиболее махровый антипа-
триотизм демонстрировали на территориях, считающихся инкубато-
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ром украинского национализма: на так называемой « западенщине», 
где военкомов на улицах даже побивали. 

Что бы ни кричала  украинская пропаганда и как бы ни мастурбиро-
вали вялое чувство украинского патриотизма - собственно патриотиз-
ма в мотивациях украинцев катастрофически недостаёт. Да, понима-
ние того, что «враг пришёл на нашу землю» в сознании самостийни-
ков присутствует, но критическая масса этого понимания не набирает-
ся, и зажечь праведным огнём сердца украинского обывателя не по-
лучается. Что же - горе за счастье впридачу: вытравливая сочувствие 
к убиваемому Донбассу, похоже, вытравили любые сильные чувства. 
В завершение хочу сказать: Россия никакого СВО не начинала - это вы 
сами себя обстреливаете.

Два майора
Кто там про несчастных детей Украины писал? в 2014 году тоже та-

кие «прикольные дети» на видосиках были. А потом они выросли и 
убивали русских людей.

Врага будем жалеть потом, после Победы. Нас он точно жалеть не 
собирается.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В данном случае не вижу ничего критичного. Ребёнок в том возрас-

те, когда его еще можно (и нужно) перевоспитать. Он просто транс-
лирует то, что видит и слышит вокруг от взрослых. Но возраст позво-
ляет всё исправить. Нужно быстрее разбить недогосударство украи-
на. Включить пропаганду на освобожденных территориях на полную 
мощность и через 25 лет мы получим нормальное поколение южно-
русских людей, а через 50 лет никто и знать не будет что эта украина 
вообще существовала.

Юрий Баранчик
Ситуация, о которой пишет Последний инсайдер, важна и правдо-

подобна, поскольку сложно найти факты, ей противоречащие. 
Но если намерения США и Запада в целом по Украине понятны, то 

остается вопрос – а наш план-то какой? Изучение промискуитетов жаб 
и гадюк в Киеве представляет определенный академический интерес, 
но реальность требует других приоритетов.

Заморозка по текущей ЛБС интересам России не особо соответству-
ет. Да, мы освободили значительную территорию, но она прострели-
вается насквозь. Вооружать Киев продолжают, горизонт этого процес-
са как минимум несколько лет. Не складировать же это оружие пла-
нируется. А значит, его будут использовать и понятно, против кого.

Санитарный пояс у России отсутствует. Даже там, где он вроде бы 
есть, идут удары и по Крыму, и по Новороссийску. А там, где нет – по 
Москве и Нижнему Новгороду.

Тут одно из двух. Либо пользоваться истощением адептов боево-
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го гопака и переходить в собственное наступление, чтобы отодвинуть 
хохла километров на 300-400, либо добиваться тишины (демилитари-
зация как следствие денацификации) дипломатическими методами с 
хозяевами Украины. Что из этого выглядит более возможным, сказать 
трудно. А ведь это программа минимум.

GREY ZONE
Сегодня появились новости со ссылкой на Алексея Венедиктова о 

том, что генерал армии Сергей Суровикин освобожден от занимае-
мой должности. Чуть позже информационное издание РБК со ссылкой 
на источники в МО РФ заявили, что Сергей Суровикин освобождён от 
должности в связи с переходом на другую работу, также находящую-
ся в распоряжении МО РФ.

Обыкновенный царизм
Сообщают, что генерал Суровикин, который то ли сидел в Лефор-

товском СИЗО, то ли не сидел, отправлен в отставку. Это было ожида-
емо, ведь Пригожину все сошло с рук, он выполняет привычные ему 
задачи в Африке, но кто-то понести ответственность за мятеж должен.

Символично еще и то, что отставка происходит в августе. Ведь в ав-
густе 1991 был и свой путч. А Суровикин был там непосредственным 
участником событий. В тот год он по приказу ГКЧП отправился выстав-
лять комендантские  посты на Садовом кольце.

Его колонна наткнулась на протестующих, в результате чего моло-
дой Суровикин начал стрелять в воздух и прорвался сквозь толпу, за-
давив троих. ГКЧП проиграл, а вместе с ним проиграл и Суровикин. 7 
месяцев он находился под стражей.

Но тут ему внезапно повезло. Ельцин повелел освободить тогда 
еще майора Суровикина. Позднее на него повесят еще одно уголов-
ное дело, но и там он быстро соскочит.

Друид
Отставка генерала Сергея Суровикина с должности командующего 

ВКС в нынешних реалиях закономерна. Он далеко не главный вино-
вник того, что произошло 24 июня, но, похоже, в пылу дел праведных 
по защите интересов Родины он сам не сразу понял, как стал игруш-
кой в чьих-то руках. На самом деле, известно чьих, но пальцем пока-
зывать не будем.

Теперь его как игрушку или, точнее, пешку отставляют и дают по-
нять более влиятельным представителям клана о том, что все их воз-
можности и ходы просчитаны, а также не стоит лезть на рожон и под-
вергать систему управлению очередному дисбалансу. С. Суровикину, 
конечно же, подыщут какую-то должность, не столь ответственную и 
не боевую, но и в Африку, как Евгений Пригожин, он тоже не поедет. 

При этом сигналом об отставке С. Суровикина даётся понять, что он 
полностью осознал свою вину, раскаялся, нужную информацию вы-
дал, а его здоровью и жизни сейчас ничего не угрожает. Показатель-

https://t.me/grey_zone/20141
https://t.me/ordinaryczarizm/2717
https://t.me/wisedruidd/6302
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но, кстати, и то, что скандал вокруг него быстро ушёл: опять-таки пото-
му что он не Бонапарт и даже Корнилов, а чья-то рука. В сухом остат-
ке, самому С. Суровикину не стоит жаловаться на происходящее. Он 
должен быть доволен тем, как всё сейчас для него завершается.

Это ещё не конец
Рыбарь утверждает, что С. Суровикин «побывал в Лефортово», а про 

его уход «все давно знали».
И то и другое - мимо кассы. Плевки в потолок.
16.08 мы написали об этом.
В пятницу (18.08) знали только глава АП А. Вайно, сам министр С. 

Шойгу и директор ФСБ А. Бортников. На выходных информацию вери-
фицировали в АП. 

Теперь только мэтр инсайдов А. Венедиктов опять опередил всех и 
глянул указ. Но Рыбарь «знал давно»! Рыбарь лишен доступа к дан-
ным из Минобороны. Только с земли и за деньги получает информа-
цию, плюс мониторит других и переиначивает на свой лад. Все знато-
ки раскладов крепки только задним умом.

Главное не расслабляйте булки и следите за руками.

ZERGULIO🦩🦩
- Как вы прокомментируете новость о снятии генерала Суровикина 

с должности.  
- Ввиду наличия ряда новых статей УК РФ прокомментировать но-

вость не имею возможности. Результат этих действий в ближайшее вре-
мя вы прочитаете в украинских и европейских СМИ. Там будет празд-
ник.

Тот самый Олень
В Кремле очень любят сигналы. Совсем неслучайно опубличить от-

ставку Суровикина было доверено теневому пресс-секретарю АП ино-
агенту Венедиктову и семейной Собчак. Сейчас Суровикин, до сих пор 
находящийся в изоляции в квартире, получив приказ о своем отстра-
нении с поста главы ВКС, безусловно, вспоминает «августовские со-
бытия» 1991 года, и прекрасно понимает суть тайного послания свер-
ху и за что он попал в немилость. Тогда боевой приказ он выполнил, а 
в июне 2023 года ослушался и не стал стрелять по колонне «Вагнера» 
- это ему простить пока не могут. Не удивимся, если Суровикин отси-
дит в своей квартире 7 месяцев - это если лицо, принимающее реше-
ние по Суровикину, захочет доиграть эту историю до конца.

МИГ России
«Либерального журналиста» Венедиктова хотя и признали иноаген-

том, но реальные инсайды из Кремля первым продолжает сообщать 
он, а не «патриоты».

Впрочем, кто читал историю Виктора Луи, не удивляется.

https://t.me/nonetutto/588
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51493
https://t.me/trueolen/866
https://t.me/mig41/28486
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МАРДАН
А нет желания у наших спецслужб провести расследование - кто в 

Кремле снабжает иноагента Венедиктова информацией?

Димитриев
МИГ удивляется, что инсайды из Кремля появляются не у патриоти-

ческих журналистов, а у иноагента Венедиктова. Не вижу в этом ниче-
го удивительного. У настоящего патриота не может быть никаких ин-
сайдов, только точные цитаты президента и официальных спикеров 
ведомств. А инсайды, даже кремлевские, это что значит? Что началь-
ство недоговаривает, что-то скрывает? Автор не доверяет президенту 
и армии? Тянет на дискредитацию. 

Что можно настоящему патриоту? Можно растолковывать зрителю 
точные цитаты президента и официальных лиц, говорить, что прези-
дент просто человек скромный и не все говорить, а на самом деле си-
туация ещё лучше. Не просто идёт по плану, а с превышением плана. 
Есть ещё рассерженные патриоты, но они плохо заканчивают. 

Потому я лично не понимаю зачем читать патриотов, если при же-
лании можно глянуть оригинал. Разве что в терапевтических целях. А 
вот для понимания происходящего имеет смысл читать только иноа-
гентов. Ну и в Кремле читают только иноагентов, а не патриотов. Па-
триотов там пишут.

Александр Жучковский
Уверен, что один из информаторов Венедиктова – Песков. Никак это 

не оцениваю, это просто так «устроено», причём во всём мире.
Раньше я испытывал недоумение из-за того, что на юбилеях «Эха 

Москвы» пьют шампанское всякие государственные люди, а либе-
ральные люди ходят на юбилеи в Кремль. Но это говорит скорее не о 
чьёй-то продажности или беспринципности (хотя таких тоже полно), 
а о нормальности государства, которое может иметь разные формы 
коммуникаций без ущерба для себя.

Логика Маркова
«Иностранные агенты» имеют прямой доступ в Кремль. И «ино-

странным агентам» безоговорочно доверяют российские сми. Так?
Потому что у новости о Суровикине, знаменитом генерале Армаге-

доне, которого подозревают в сообщничестве с Пригожиным, о том, 
что его сняли с главы ВКС, - только один источник, - Алексей Венедик-
тов, десятилетия знаменитый главный редактор радио Эхо Москвы, 
главного либерального оппозиционного СМИ России. Только он, опе-
редив всех журналистов патриотов, видимо реально вхож в Кремль. 

А снимите уже тогда с Венедиктова этот знак «иностранный агент». 
Раз он самый свой в Кремле  журналист России.

https://t.me/mardanaka/15806
https://t.me/russ_orientalist/15345
https://t.me/juchkovsky/3894
https://t.me/logikamarkova/7911


ОГЛАВЛЕНИЕ 1161ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АВГУСТА

Старовойтов о политике
Ситуация обидней тем, что властям, судя по всему, кажется, что «ино-

странным агентам» доверяют больше, чем провластным источникам. 
Именно поэтому большую часть политических вбросов последнего 
времени реализуют через «иноагентов». Следя за творчеством неко-
торых из них, складывается впечатление, что их специально маркиро-
вали в результате операции по внедрению. Но они палятся, конечно, 
со своими инсайдами «от проверенных источников» в АП

Платон Беседин
Каждый день в новостях читаю о рейдах силовиков против мигран-

тов. Как бальзам на израненную душу. Работайте, братья!

Джига на могиле
«Но самое интересное, что «настоящий мужчина» Мага врубил жерт-

ву и даёт заведомо ложные показания, что это Ирина напала четверых 
пьяных мигрантов, при этом называя их ч*рками»

Как-то незаметно в много-национальной РФ стали считать нормой 
избиение кавказцами русских за слова, мнимые или реальные. Да ка-
кая разница?!

Ты сначала попробуй оправдаться перед адвокатами из диаспоры, 
что не назвал чурбана, который вёл себя строго в рамках стереотипов 
о чурках, чуркой, а после много-национальное правосудие решит что 
с вами делать — выписать не-чурке нежную условочку или же отпра-
вить тебя сидеть в Грозный за оскорбление чувств много-нацистов на 
потеху кадыровским сынкам.

Котелок с русскими варится медленно и незаметно, на слабом огне.

Логика Маркова
Игорь Стрелков возможно в прединфарктном состоянии. Его семья 

говорит, что у него отнимается рука. И проблемы с сердцем. И якобы 
он не получает необходимую медицинскую помощь. Думаю, кому по-
ложено, должны сделать всё и не допустить смерти Стрелкова в рос-
сийской тюрьме.

 Вы представляете  взрыв восторга у всех бандеровцев если Стрел-
ков умрёт в российской тюрьме? Вы предсталяете?

 Все украинские сми будут кричать, что такая судьба, сгинуть в рус-
ской тюрьме, ждёт всех, кто за русский мир. А все мировые сми напи-
шут, что Путин уморил одного из тех, кто сбил малайзийский Боинг, 
чтобы Стрелков не дал показания. Вот это кому надо? Власти должны 
взять под контроль ситуацию со здоровьем Стрелкова.

Царьград ТВ
Час икс для Запада пробьёт 22 августа. БРИКС делает ход конём
В южноафриканском Йоханнесбурге с 22 по 24 августа состоится 

саммит БРИКС. На встречу прибудут лидеры Китая, Индии, Бразилии 

https://t.me/sstarovoytov/763
https://t.me/pbesedin/2516
https://t.me/ruthink/1465
https://t.me/mnogonazi/12325?single
https://t.me/logikamarkova/7906
https://t.me/tsargradtv/54499
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и ЮАР. Нашу страну представит глава МИД Сергей Лавров. При этом 
лидер России Владимир Путин примет участие во встрече в режиме 
видеоконференции.

По прогнозам аналитиков, предстоящее мероприятие будет озна-
меновано несколькими важными решениями. Страны БРИКС наме-
рены дать отпор НАТО и G7. Эксперты из Соединённых Штатов пуга-
ют тем, что Китай поведёт организацию на конфронтацию с данными 
объединениями, мол, соперничество выгодно Пекину.

<...>
Аналитики отмечают, что союз Бразилии, России, Индии, Китая и 

Южной Африки с самого начала был направлен на создание конку-
ренции американскому миру и поддержку развивающихся стран. В 
БРИКС уверены, что обладают запасами ценных ресурсов и могут раз-
виваться без Европы.

Предполагается, что главные решения будут приняты уже 22 авгу-
ста. Например, в ходе саммита собираются затронуть вопрос создания 
новой мировой валюты, которая станет альтернативой доллару. Так-
же страны-участницы обсудят открытие особого банка, который смо-
жет выдавать финансовую помощь без обращения к средствам Все-
мирного банка.

Эксперты уверены, что Соединённым Штатам и всем их союзникам 
стоит начинать беспокоиться из-за принятия судьбоносных решений в 
ходе саммита. «Америке стоит беспокоиться ещё и потому, что к БРИКС 
желают присоединиться новички. Всего 22 страны подали свои заяв-
ки на вступление в союз, и среди них есть довольно крупные игроки: 
Саудовская Аравия и Египет. Россия и Бразилия выразили своё согла-
сие на принятие новых членов, что может означать значительное уси-
ление БРИКС в будущем», - сообщают СМИ.

С расширением числа участников БРИКС расширится и экономиче-
ская мощь блока. Так что аналитики не советуют воспринимать орга-
низацию как союз бедных стран против одной сильной Америки. «Это 
альянс взаимопомощи государств, которым нет места в американской 
системе, но которые тоже хотят развиваться и вести ту политику, кото-
рые они сами хотят, а не которую спускают из Вашингтона», - отмеча-
ет дзен-канал «След Истории».

Там же предполагают, что Россия вполне может повторить или даже 
перепрыгнуть успех СССР в области объединения разных стран и на-
родов против американского империализма.

Кстати, ранее сообщалось, что на саммиты и встречи, организо-
ванные Соединёнными Штатами (G7 в Хиросиме, мирный «саммит 
в Джидде» и других), приглашались лидеры Индии, Бразилии (как 
стран-членов БРИКС), стран арабского мира - с тем, чтобы оторвать эти 
страны Глобального Юга от БРИКС и, в частности, от России. В прессу 
в преддверии саммита вбрасываются тезисы о «глубоких разногласи-
ях» в организации, которые якобы говорят о её «недееспособности и 
бесперспективности».

Расчёт был на то, что это окажет влияние на участников встречи и 
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на страны, стремящиеся в БРИКС, и подорвёт их намерение развивать 
эту организацию как альтернативу США и коллективному Западу. Од-
нако планы Запада провалились.

Логика Маркова
БРИКС «саммит» расширения. Это главная тема. 23 страны еще хо-

тят вступить в БРИКС. И нужно решить несколько ключевых проблем. 
1. БРИКС не хотят включать в свой состав страны агентов Запада, 

чтобы они не блокировали работу БРИКС. 
2.  А может ведь получиться так, что сегодня страна проводит не-

зависимую политику, а завтра власть там сменилась и правительство 
страны уже под контролем Запада. И это надо учесть.

3. Но БРИКС не хочет стать и антиамериканским блоком. Поэтому 
не очень хотят включения и сильно антиамериканских как Иран.

4. Страны БРИКС при этом хотят за собой оставить особые права, 
выше, чем у новых стран, чтобы лидеры БРИКС оставались лидерами. 

5. И не воспользоваться моментом и не начать сильно расширять-
ся, тоже нельзя. Нельзя упускать шанс.

6. И надо не поссориться на этой теме.
7. Поэтому сначала выработают общие принципы включения новых 

членов в БРИКС.
Это и будет главной темой этого саммита БРИКС.

АДЕКВАТ Z
На пороге саммита БРИКС зафиксирую свое главное ожидание. Нет, 

оно не в расширении как таковом.
Чтобы из клуба по интересам, пусть и весьма влиятельного в силу са-

мого своего состава, стать на путь трансформации в глобальный центр 
силы (разумеется, мягкой - военного союза на этой базе ждать не сле-
дует и не надо), необходим качественный прогресс в трех вещах: инсти-
туты, процедуры, проекты. Выстраиваемые в общих интересах, среди 
которых одним из ключевых является неуязвимость всей конструкции 
дву- и многосторонних взаимодействий от давления бывшего гегемо-
на. Которому история в любом случае еще скажет отдельное спасибо 
за прекрасный, многолетний и разносторонний, стимул для не-Запа-
да консолидироваться за пределами досягаемости его, бывшего геге-
мона, когтистой лапы. Именно сама мера этой недосягаемости, кста-
ти, в первую очередь и делает бывшего гегемона бывшим.

И именно под этим углом стоит смотреть на все, что предстоит на 
саммите. Вряд ли что-то из перечисленного по итогам явится в гото-
вом под ключ виде, но во все планы институционализации площадки, 
которых так или иначе следует ожидать в итоговых документах, надо 
будет всматриваться предельно внимательно.

Канал визионера
😎Сирия 2.0

https://t.me/logikamarkova/7913
https://t.me/politadequate/7853
https://t.me/vizioner_rf/5643
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В Ливию на смену ЧВК «Вагнер» заходит не ЧВК «Редут», а регуляр-
ная армия РФ. Согласно утечке, которая уже успела наделать много 
шума в арабском сегменте соцсетей, ливийский посол в России обсу-
дил с главой Чечни Рамзаном Кадыровым открытие российской во-
енной базы в Триполи. И вот теперь делегация Минобороны России 
прилетела с первым официальным визитом в Ливию - по приглаше-
нию Командующего Ливийской национальной армией маршала Ха-
лифы Хафтара. Сирия 2.0?

Увы, если в Сирию российские войска заходили по приглашению 
признанных  в мире властей, то в Ливию, разделённую на противо-
борствующие части, Россия заходит как прямой и самовольный участ-
ник гражданской войны против, в частности, Турции. Можно сказать, 
что теперь, после начала СВО - уже плевать на мнение Запада и его 
глобальных международных институтов. Но вот на мнение Эрдогана 
точно - плевать? Тем более что, одно дело, играть в геополитику от из-
бытка сил и амбиций, как в Сирии. Другое дело, когда не хватает бук-
вально всего для победы/завершения СВО.

И, может быть главное, в Сирию заходили вместе с Пригожиным. 
В Ливию заходят, чтобы его удалить оттуда. Чтобы - что? Кому он там 
мешает?

Ответ: Турции. Игра перед сентябрьской встречей Путина и Эрдога-
на ведётся по большому. Разыгрывается Ливия.

Юрий Баранчик
Как и предполагалось ранее, Реджеп Эрдоган встретится с Влади-

миром Путиным не в Турции, а в России. Об этом сообщают турецкие 
СМИ со ссылкой на источники в канцелярии турецкого президента.

Анатолий Шарий
Путин-таки не полетит в Турцию, как мы и думали. Страна НАТО, кто 

её знает… К нему летит Эрдоган.

Alex Parker Returns
У «мы» позиция удобная. Не полетит Пыпа в Турцию - значит испу-

гался. Полетел бы, значит прогнулся под Эрдогана и побежал кабан-
чиком в страну НАТО на ковер.

Логика Маркова
Эрдоган приедет в Россию для встречи с Путиным. Это единствен-

но разумно, потому что вопроса безопасности от терактов со стороны 
спецслужб США и Британии не существует на территории России и не 
существует для Эрдогана. А для Путина существует и на территории 
Турции в связи с членством Турции в НАТО существует, со стороны не 
Турции, а США и Британии. 

Поэтому уже турецкие сми дают утечки, что вопрос решён, встреча 
будет в России.

https://t.me/barantchik/11799
https://t.me/ASupersharij/22646
https://t.me/apwagner/11683
https://t.me/logikamarkova/7914
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Платон Беседин
Если где и проводить встречу Путина и Эрдогана, то, без сомнения, 

в Севастополе. Начать можно на Матросском бульваре, у памятника 
бригу «Меркурий». После посетить Синопскую лестницу и Братское 
кладбище. В общем, есть места для эффектных русско-турецких встреч.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вторник начинаем также с позитива. Нижний Новгород обошел по 

качеству жизни Барселону.

Национальный Z Курс
Путин: «В последние месяцы на финансовых рынках значительно 

выросла волатильность. Очевидно, что такие колебания затрудняют 
принятие инвестиционных решений со стороны бизнеса, предприя-
тий, граждан. Правительству и Банку России необходимо активнее ис-
пользовать имеющиеся инструменты, донастраивать их с учётом объ-
ективной ситуации. Здесь нужно работать с ограничением непродук-
тивного, спекулятивного спроса в экономике, контролировать отток 
капитала, мониторить поведение основных участников финансового 
рынка».

Т34
@kommersant Птицефабрики столкнулись с острой нехваткой рабо-

чих на фоне оттока мигрантов.
@radiogovoritmsk Крупнейший производитель яиц в России птице-

фабрика «Синявинская» уведомила торговые сети об отмене части за-
казов и возможных задержках отгрузок из-за дефицита штата в 25-30% 
сотрудников.

@mnogonazi Аналитики: «В среднем доля мигрантов в АПК не пре-
вышает 10-15%. Это существенно, но не критично. Теперь бизнесу при-
дется перестраиваться на внутренние источники рабочей силы и по-
вышать автоматизацию. И по ряду социальных параметров это даст 
положительный эффект. Но проблема в том, что в текущую рентабель-
ность многих предприятий заложена дешевая иностранная рабочая 
сила». 

@oreshkins Решать проблему можно повышением производитель-
ности труда через автоматизацию, но это явно не наш метод - нет ни 
капитала, ни технологий. Также можно сократить численность сило-
вых структур и административного аппарата, высвободив несколько 
миллионов человек и выдавив их в реальный сектор экономики.

Старая площадь
Продолжается конфликт вокруг неожиданно образовавшегося де-

фицита топлива в ряде регионов РФ:
- Регионы винят поставщиков.

https://t.me/pbesedin/2523
https://t.me/notes_veterans/11682
https://t.me/nationkurs/27311
https://t.me/T34newsfeed/7101
https://t.me/staraya/11835
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- Поставщики железные дороги за срыв поставок.
- Железные дороги заявляют, что с их стороны нет задержек, более 

того, наблюдается простой цистерн, так как их не разгружают грузопо-
лучатели.

В общем, никто не виноват, но перебои с топливом есть.

Байки из Спасской Башни
«Сначала резкий рост цен на топливо на АЗС, теперь его физическое 

отсутствие в ряде регионов страны. И почему наши граждане должны 
слушать про неведомый им демпфер как причину и объяснение всего 
этого в стране с развитой нефтедобычей, переработкой и транспорти-
ровкой? И одновременно радоваться, читая в новостях про успешный 
рост экспорта дизеля и бензина в далекую Бразилию и Саудовскую 
Аравию».

Валерий Селезнев, депутат Госдумы от ЛДПР

Скурлатов live
Либерасты опять за свое - хлеб у них подорожает. Потому что якобы 

мы вышли из зерновой сделки. Но у нас треть зерна просто сгнивает 
- нет мощностей его вывозить, а у продуктовых сетей и вовсе нет же-
лания его купить - и так переизбыток хлебобулочных изделий и муки. 
Если следовать рыночной экономике, то хлеб должен дешеветь! По-
чему же этого не происходит? Ответ прост - в правительстве заинтере-
сованы в раскачивании ситуации с целью дестабилизации обстановки 
внутри страны. Вот откуда «ноги растут» у слухов о повышении цен на 
хлеб. И ведь и правда могут повысить. Повторяю, главный враг у нас 
не на фронте, а внутри страны, в предателях во власти. Вот где простор 
для деятельности силовиков.

Старая площадь
Лучшим ответом на уход американской фармацевтической компа-

нии MSD с из препаратом от гепатита С «Зепатира» было бы создание 
дженерика, а лучше точной копии лекарства без отчисления амери-
канской компании дивидендов за создание копиии.  

Ежегодно российские власти тратят на закупку «Зепатира» более 1 
миллиарда рублей – это почти 20% всех госзакупок лекарств от гепа-
тита.

Препарат относится к одной из самых доступных схем лечения. В 
Росздравнадзоре подтвердили, что производитель «Зепатира» уве-
домил о прекращении поставок. Фактическая остановка импорта слу-
чится через год. В 2024 году поставки будут осуществляться. А значит 
у российских фармкомпаний есть время для создания производства 
лекарства.

Политджойстик/Politjoystic
ЦЕМРОС и Газметаллпроект не виноваты в задержках поставок це-

https://t.me/kremlin_bashnya/40185
https://t.me/skurlatovlive/11132
https://t.me/staraya/11831
https://t.me/politjoystic/33826
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мента на ключевые стройки России
Вчера в телеграм-каналах и на информационных порталах появи-

лась новость о том, что крупнейшие производители цемента наме-
ренно снизили объемы производства на 40%, чтобы создать дефицит 
и сорвать строительство федеральных объектов.  

…
С этим не согласился «Союзцемент». Он подчеркнул, что в этом году 

крупные игроки рынка удерживают объемы производства на уровне 
прошлых лет, более того, загружены заказами не более чем на 61%. 
Отгрузка также ведется в штатном режиме. 

…
А вот проблемы с поставкой цемента наблюдаются из-за проблем с 

РЖД, нехватки вагонов, ограничения движения автотранспорта. При 
этом Минстрой не принимает мер по бесперебойному поступлению 
цемента на строительные объекты. Подобными мерами могли бы стать 
прямые договоры производителей с заказчиками, без посредников.

Старовойтов о политике
Российское правительство, похоже, отказалось от идеи уговаривать 

«Россию уехавшую» добром и решило применить к релокантам нало-
говый кнут: 30-процентный НДФЛ как к нерезидентам. Об этом пишут 
источники в специализированных экономических каналах. Логичным 
образом это придет к тому, что та часть уехавших специалистов, ко-
торые получают зарплату в российских предприятиях либо вернутся, 
либо окончательно порвут с Россией.

Димитриев
Про иноагентов прочитал анекдот в канале (не)занимательная ан-

тропология (ещё один иноагент): 
-Здравствуйте, вас из органов беспокоят. Мы бы хотели, чтобы вы 

вернулись в Россию.
- Нет.
- Но вас могут лишить званий.
- Не вернусь.
- У вас могут отобрать недвижимость.
-  Все равно не вернусь.
- На вас заведут уголовное дело!
- Нет.
- Мы вас посадим!
- Не вернусь.
- Но почему???

Байки из Спасской Башни
«Все очень просто: поддержал Украину - пошел вон из России. Пле-

вать, что у тебя тут осталось - дома, коттеджи, замки. Все это неважно. 

https://t.me/sstarovoytov/765
https://t.me/russ_orientalist/15346
https://t.me/kremlin_bashnya/40187
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Все активы уходят на уплату штрафа за дискредитацию ВС РФ, а сам 
человек становится невозвращенцем. Такие артисты ценны для запад-
ной пропаганды как ее рупор. Самое лучшее, что можно сделать - пол-
ностью их убрать из любого информационного присутствия, с нашей 
территории».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

НЕЗЫГАРЬ
Вслед за деприватизацией портовых мощностей в Мурманске, Ка-

лининграде, на Дальнем Востоке и известных производственных объ-
единений на Алтае и в Башкирии генпрокуратура продолжает созда-
вать юридические прецеденты, чтобы проводить аудит крупнейших 
промышленных активов, выведенных из общественной собственно-
сти по чубайсовским схемам в середине 90-х.

Умный еврей при губернаторе
Реставрация большого госкапитализма. Всеобъемлющего. И без 

громких лозунгов про «отмену результатов приватизации», что харак-
терно. Так, в рабочем порядке. Что тут скажешь? Красота. Вековая меч-
та патриотов сбывается на глазах. Тсссс, политолог! Не спугни!

Юрий Баранчик
Путин мастерски держит паузу. Лукашенко не врал - Путин находит-

ся в отличной форме. Не то, что Сонный Джо. Пока некоторые Башни 
и обслуживающие их экспертные пулы, включая те, которые в Теле-
ге, заходятся в истерике от непонимания происходящего и выдвигают 
версии происходящего, одна другой забористей, пытаясь проникнуть 
в святая святых и получить хоть какой-то отзвук на свои предположе-
ния и вбросы, чтобы получить возможность вмешаться в процесс, пре-
зидент посмеивается и проводит в жизнь решения, которые непонят-
ны практически никому. Но именно это и хорошо. Именно это - туман 
и хаос для врагов и оппонентов, в котором они ничего не могут разо-
брать, и есть высший пилотаж как аппаратной работы, так и работы 
спецслужб. Многие знания - многие печали. Поэтому порадуемся за 
наших врагов, которые пребывают в стратегическом неведении.

Логика Маркова
Это видео Путина антипутинская сетка сейчас разгоняет везде. Яко-

бы здесь доказательство, что двойник Путина забыл, что реальный  Пу-
тин носит часы на правой руке. Но зачем двойнику Путина по ВКС вы-
ступать? Совсем антипутинцы с ума сошли. Человек какую то пылинку 
на левой руке заметил, или на бумаги слева глянул, а они теперь мил-
лионами постов завалят всё. 

Какой то у антипутинцев прямо культ личности Путина! Спать без 
образа Путина не могут. Несчастные... Научитесь уже смотреть на Пу-
тина трезво и спокойно, как я. Путин просто великий политик.

https://t.me/russica2/53388
https://t.me/governorsjew/7971
https://t.me/barantchik/11793
https://t.me/logikamarkova/7916
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Юрий Баранчик
Готова ли Россия к Моменту истины?
Канал визионера очень грамотно написал о поставке истребителей 

Украине и последствиях для развития конфликта в связи с этим шагом.
Действительно, после передачи самолётов в принципе останется не 

так много шагов по лестнице эскалации: ввод кораблей НАТО в Чёр-
ное море и передача Киеву тактического ядерного оружия. Дальше 
уже только прямой конфликт Россия - НАТО.

Размышлял тоже на эту тему. Если мы им всё это пока попускаем, 
я имею в виду, в первую очередь, поставки всё более передовых си-
стем вооружений, то, может быть, мы просто хотим довести ситуацию 
для такого накала, чтобы решить вопрос с ними окончательно. Сами 
понимаете, каким методом и каким оружием.

Может, Запад должен увязнуть по шею, чтобы были основания идти 
до Берлина, как в 1945-м? Хотя, с учетом послевоенного периода, надо 
до Лондона, как минимум. Может, Турция должна вступить в конфликт, 
чтобы потом можно было забрать Босфор и Дарданеллы? Этот приз 
ушёл от нас в Первую мировую из-за революции.

Есть ли пределы СВО на мировой карте для высшего военно-поли-
тического руководства страны, или Россия нигде не заканчивается?

И второй, плохой, вариант. Стратегического понимания пределов 
и граней эскалации нет. Мы просто пустили ситуацию на самотёк. И 
на самом деле непонятно, куда нас при таком подходе выведет кри-
вая судьбы. И мы пытаемся тактически отыграться в чужом сценарии 
– сценарии США и Британии.

Надеяться, что англосаксы образумятся? Думаю, необоснованно. 
Будут давить по полной. Так как риски для них самих словами не соз-
даются, а действий непосредственно против зачинщиков, организато-
ров и модераторов конфликта в лице Вашингтона и Лондона мы пока 
не предпринимаем.

С другой стороны, ведь главный вопрос даже не в том, что мы сейчас 
не предпринимаем никаких действий непосредственно против США и 
Британии. А в том, как мы поступим, если придет время использовать 
последний аргумент, ибо другого выбора уже не останется. Не повли-
яет ли наше, скажем так, сдержанное поведение на этот Момент ис-
тины. 

Однако если мы всегда сохраняем решимость и в определённых об-
стоятельствах будем готовы к применению окончательного аргумен-
та, то значит, мы готовы перехватить и стратегическую инициативу в 
любой момент. И Западу не стоит обольщаться нашим внешним ми-
ролюбием и сдержанным поведением. Мы лишь выжидаем момент, 
чтобы почувствительней и побольней ударить.

Байки из Спасской Башни
«По-моему, пора что-то интересное Кубе передать. Или в её мор-

ских портах разместить».

https://t.me/barantchik/11801
https://t.me/kremlin_bashnya/40179
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Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Сладков +
ЭТО ТРЕТЬЯ МИРОВАЯ
Против нас военный потенциал промышленных и военных гиган-

тов планеты Земля. Они бы смяли нас, как бумажку. Но не могут. Мы 
должны давить врага, пока он не захрипит и не затихнет. 

Увы, не додавили в 1945-м. И фашисты снова здесь.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Россия была, есть и будет.
А украине вашей скоро кирдык.

МАРДАН
Тем временем, в США родился детёныш жирафа без пятен.
Ещё один предвестник Апокалипсиса.

https://t.me/Sladkov_plus/8393
https://t.me/notes_veterans/11685
https://t.me/mardanaka/15811
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Еще про здоровье Стрелкова,
• Средства РЭБ опять загнали беспилотник в Москва-сити,
• Еще про Абрамовича,
• Странное происшествие с вертолетом Ми-8,
• Саммит БРИКС,
• Многонациональные проблемы с традиционными ценностями,
• Как Пригожин неудачно слетал в Питер

BRIEF
Медведев предлагает открыть второй фронт. Медведев допустил, 

что идея присоединения Абхазии и Южной Осетии к России может 
быть реализована, если Запад продолжит накалять обстановку в Гру-
зии.

Это ещё не конец
Запустив в публичную плоскость тему ухода Абхазии в юрисдикцию 

РФ, Д. Медведев верифицировал, чем заняты его мысли в этом на-
правлении, а именно обсуждением сценариев эскалации в Абхазии, о 
чем мы ранее написали. Власти Абхазии уже напряглись.

Развозжаев хук слева
Похоже, они всё-таки решили убить Стрелкова. Человека, недавно 

вставшего на защиту конституционного строя во время пригожинско-
го мятежа.

Человека, требующего не идти на сговор с украинскими нацистами 
и мировой олигархической закулиской, не предавать интересы Рос-
сии.

Увы, в этом вся суть кремлёвских деятелей. Как говорил Ильич,
 «Буржуазия предаст Родину и пойдёт на все преступления, лишь 

бы отстоять свою власть над народом и свои доходы».
Потому что у буржуев Отечество там, где их бабки и там с кем они 

делают бабло!

Лев Вершинин
Вполне вероятно, что так и есть. Но давайте без эмоций, с точки зре-

ния чистой технологии. Если кто-то или что-то мешает, помеху следует 
устранить. Если речь идёт о человеке, лучше всего его купить. А если 
купить никак нельзя, следует устранить другим методом. Допустим, 
закрыть, изолировав от общества, пока не перестанет быть помехой. 
И если по каким-то причинам в изоляции он перестанет быть помехой 
навсегда, это продуктивно.

https://t.me/rusbrief/147769
https://t.me/nonetutto/591
https://t.me/razzvozhaev/8917
https://t.me/putnik1lv/4710
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BRIEF
Самочувствие находящегося в СИЗО Игоря Стрелкова можно назвать 

«нормальным», сейчас никаких признаков предынфарктного состоя-
ния у него нет, сообщил BRIEF посещавший Стрелкова в изоляторе от-
ветственный секретарь ОНК Москвы Алексей Мельников.

«При поступлении в СИЗО состояние здоровья Игоря Всеволодови-
ча вызывало настороженность (как он сам отметил: «наблюдалось не-
значительное ухудшение»), в частности это касалось высокого давле-
ния (не критичного) и упомянутого ранее онемения руки. В результате 
назначенной МСЧ СИЗО (Лефортово) терапии давление нормализо-
валось, онемения руки нет. Но, исходя из слов самого Игоря Всеволо-
довича, а также информации, полученной нами по вопросам здоро-
вья, могу однозначно сказать, что вчера он чувствовал себя нормаль-
но. Мы будем следить за его состоянием здоровья, в случае необходи-
мости он может быть направлен в больницу УФСИН. Пока что речи со 
стороны тюремного врача о его госпитализации не шло. Сам он также 
не видит необходимости в госпитализации. Его цитату в свой блокнот 
я записал дословно: «Здесь все по Уставу, сотрудники вежливы, пи-
тание хорошее. Наблюдалось незначительное ухудшение состояние 
здоровья, возможная в условиях СИЗО помощь, оказывается», — от-
метил правозащитник.

РИА Катюша
Да, коллеги правы - если со Стрелковым в тюрьме случится беда, то 

враг отработает повестку на 100%.  
И не только на свое информационное поле, но и на наше, сыграв на 

разнице позиций Стрелкова и Ройзмана, например и на финале их су-
деб – Ройзмана в шоколаде и Стрелкова, умершего в тюрьме.

В общем, здоровья Игорю Ивановичу, вне зависимости от того, как 
мы к нему относимся. Меньше всего хотелось бы увидеть заголовки 
«Будь как Ройзман», «Никогда не воюй за Россию, если не хочешь сдох-
нуть в тюрьме» и им подобные.

Alex Parker Returns
Ночью Гераньки прилетели в район Измаила и опять атаковали хра-

нилища зерна. Мелочь, а приятно.

Национальный Z Курс
В Москве на Западе громыхнуло. Новая реальность в столице.

BRIEF
В Химках и других населенных пунктах Подмосковья слышны взры-

вы.
Предварительно, работает система ПВО по беспилотникам, сооб-

щает тг-канал 112.

https://t.me/rusbrief/147771
https://t.me/riakatysha/27123
https://t.me/apwagner/11708
https://t.me/nationkurs/27319
https://t.me/rusbrief/147786
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Readovka
В столичных аэропортах ввели временные ограничения на вылет и 

прилет самолетов

РИА Новости
Хлопок был слышен в районе «Москва-Сити» в столице, передает 

корреспондент РИА Новости.
Чуть позднее в том же районе от зданий поднялся дым.

ВЧК-ОГПУ
«Опять туда же зае..ли».
Дым над Москва-Сити. Прилет БПЛА

BRIEF
В район Москва-Сити, где прогремел взрыв, съезжаются машины 

скорой помощи и МЧС.

ВЧК-ОГПУ
А это уже север Москвы. Тоже звук взрыва

Национальный Z Курс
Обеспокоенные жители Москвы сообщают в экстренные службы о 

хлопках в различных районах города.
Поступили сообщения о хлопках в районе Москва-Сити, Воротын-

ской, Ангарской улиц, а также в Химках и столичном районе Митино.
😎 Граждане не хотели просыпаться под НОД, теперь просыпаются

под взрывами...

РИА Новости
Минобороны России:
Два из атаковавших столицу украинских БПЛА уничтожены сред-

ствами ПВО в воздухе над территорией Можайского и Химкинского 
районов Московской области.

Третий БПЛА подавлен средствами РЭБ и, потеряв управление, со-
вершил столкновение со строящимся зданием комплекса «Москва-Си-
ти».

Пострадавших нет.

ВЧК-ОГПУ
«Ракета Панцирь самоуничтожилась у меня в окне»
Владелец взорванного ракетой Панцирь дома в Химках рассказал 

ВЧК-ОГПУ о повреждениях и о том, что осталось от снаряда ПВО, вле-
тевшего в его окно. Семья сотрудника службы безопасности одной из 
гоструктур Глеба Павлова из четырёх человек находилась в здании и 

https://t.me/readovkanews/64671
https://t.me/rian_ru/212898
https://t.me/vchkogpu/41107
https://t.me/rusbrief/147794
https://t.me/vchkogpu/41112
https://t.me/nationkurs/27320
https://t.me/rian_ru/212904
https://t.me/vchkogpu/41143
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чудом уцелела после прилёта ракеты.

Роман Сапоньков
«Москва-сити» это громоотвод Мордора для притягивания беспи-

лотников. Как фонарь для мотыльков.

GREY ZONE
пора рисовать звёздочки на башнях за каждый сбитый беспилотник

AGDchan
Очередные налеты БПЛА на Москву особых комментариев, види-

мо, не требуют. Это становится рутиной. 
Русские удивительно быстро и гибко адаптируются к любым усло-

виям, ловко включая чрезвычайные ситуации в бытовую рутину. Рань-
ше, войдя в поезд, русские тут же превращали вагон в уютный дом - 
развертывали деловито газету, доставали холодную курицу и вареные 
яйца, и путь превращался к пункт назначения или в родной дом. Даже 
чуть домашнее дома. Так,  говорят, и на фронте - рачительные русские 
создают уют даже в окопах. 

Запугать, вывести из себя, удивить болью такой народ в принципе 
невозможно. Русские непобедимы плотной упругостью своего жиз-
ненного мира. Такому народу совершенно не нужны психоаналитики, 
он сам способен восстановить внутренний баланс в любых ситуациях. 
Народ без невроза.

МАРДАН
Полковник Ходаренок считает, что Украина попробует нанести мас-

сированный удар беспилотниками по Москве в день украинской не-
зависимости 24 августа.

Я вот считаю, что Россия должна нанести массированный удар по 
Киеву в день украинской «независимости».

Наука побеждать
Твари.
Украина в очередной раз доказала статус террористического госу-

дарства, которым ее наделял не раз Верховный в своих выступлениях. 
Сегодня был взорван волонтер, известный многим на Запорожском и 
не только направлении. 

Враг подло убивает некомбатантов – не сражающееся на фронте на-
селение. Волонтеров, журналистов, блогеров. Такие же методы терро-
ра использовали фашисты в Великую Отечественную войну – массово 
уничтожали мирное население. Охотились за самыми активными. Так 
делали американцы во Вьетнаме, борясь с коммунистами. 

На днях была открытая провокация ЦИПСО к жителям Белгород-
ской области – собираться на улице якобы для эвакуации. Хотели на-
крыть «Градами» и устроить бойню. Вовремя упредили и распростра-

https://t.me/RSaponkov/5798
https://t.me/grey_zone/20154
https://t.me/Agdchan/11552
https://t.me/mardanaka/15813
https://t.me/naukapobezhdatZ/2654
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нили информацию о страшной лжи. 
Враг начал делать это не сегодня. Враг уничтожает нас с 2014 года. 

Только с февраля 2022 года в ДНР (в пределах до СВО) убиты (757 граж-
данских лиц, из них - 30 дети.   

Враг безжалостен, действует в нашем тылу. Готов, умеет и хочет уби-
вать нас. И убивает. Можно сколько угодно писать об организации про-
тиводиверсионной работы у нас, но без соответствующих военному 
времени и  правовому статусу полномочий не выйдет предоставить 
контрразведке нужные инструменты. Мы действуем по закону, в враг 
– исходя из своего кровавого замысла. Как в затяжном бою, где нет 
правил и морали.

Не выйдет и настроить общество на нужную работу и бдительность. 
Телевизор усиленно пытается всех успокоить, когда он должен будить, 
призывать, спрашивать с предателей, дубайских лоботрясов и генера-
лов-слайдофилов.

Враг ведет войну на уничтожение всего русского. Готовы ли мы это 
признать и начать уничтожать врага на его территории? Умные спике-
ры говорят, что на место Зеленского придет новый. Но и на место по-
гибшего нашего волонтера встанут наши люди. Только враг уничтожа-
ет наш актив на нашей территории, а мы на его территории – нет. Или 
эти результаты не видны, что говорит о слабой информационной ра-
боте. 

Война будет долгой. Пока каждый житель России не поймет, что эта 
война на выживание каждого из нас, сколько бы «Минсков», «Стам-
булов» и иных, пахнущих аммиаком «сделок», ни пришлось бы нам 
пережить. Все вспыхнет после них с новой силой. Надуют.

Раньше всех. Ну почти.
США не считают, что конфликт на Украине зашел в тупик — Белый 

дом

ФЕДОРОВ.
Конечно, США развязали гражданский вооруженный конфликт с це-

лью уничтожить СССР и Россию. И все идет по их плану

АДЕКВАТ Z
Балицкий, врио запорожского губернатора, по итогам вчерашней 

встречи с Путиным говорит в эфире, что прошлогодние слова «Мы еще 
всерьез не начинали» ему были подтверждены и по состоянию уже 
на сейчас. И добавляет уже от себя, что осенью на фронте будет мно-
го интересного.

С одной стороны, не знаю, вполне ли правильно говорить такие 
вещи открытым текстом. С другой, каждому, кто в себе, в любом слу-
чае очевидно, что нахрюк конечен, а наш большой ответный ход так 
или иначе назревает, так или иначе очень близок к готовности - и це-
лесообразности его специально откладывать нет.

https://t.me/bbbreaking/163344
https://t.me/fedorovgd/33211
https://t.me/politadequate/7858
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В любом случае слова сказаны, и очень похоже, что обратный от-
счет уже идет.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский, Залужный, Малюк, Буданов. 
Лица и фамилии главарей террористической банды, несущей угро-

зу мирным гражданам. 
Опять возвращаясь к опыту Чеченской войны - уничтожение глава-

рей Дудаева и Басаева сохранило сотни тысяч человеческих жизней, 
а главное - способствовало прекращению войны. 

Народ невозможно победить!
Ликвидировать нужно тех, кто является инициатором данного ге-

ноцида и террора. 
И если кто-то скажет «они исполнители, заказчик в Вашингтоне», я 

отвечу: когда задачи ставить некому - они не реализуются. 
И эта практика эффективно используется во всем мире - террори-

стов уничтожают без суда и следствия.

Юрий Баранчик
Утилизация ВСУ идёт по рецепту гитлеровской Германии
Масштабы потерь ВСУ решили скрывать через сжигание тел воен-

нослужащих, пишет Владислав Шурыгин. ФРГ в начале 2023 года лю-
безно предоставила Украине 200 мобильных крематориев для сжи-
гания скота(!). Подчёркивает, кстати, настоящее отношение к украин-
цам со стороны западников.

Очень хорошая немецкая техника: работает круглосуточно, пожиз-
ненная гарантия. Опыт гитлеровского режима — на службе режима 
Зеленского.

Действительно, стремительно растущие площади кладбищ на Укра-
ине угнетающе действуют на население. Морально-психологическое 
состояние ухудшается. Падает и боевой дух на фронте.

А тут сожгли прямо у ЛБС и все дела. Можно в пропавшие без вести 
записать, тогда и родственникам выплаты не положены. Существен-
ная экономия с такой утилизацией. Да и активная разделка всушников 
на органы таким образом покрывается. А это очень доходный бизнес.

Кирилл Качур
Сейчас сложилась такая практика в нашей стране, что ручной (в ру-

ках олигархата) Кремль и его инфраструктура могут различным «ба-
ранам» продавать через телевизор/пропаГ@ндонов и подконтроль-
ных лидеров мнений (по факту предателей) всё что хотят. Постоянные 
атаки наших территорий, любой валютный курс, разрушающую стра-
ну кредитно-денежную политику, беспредел мигрантов, экономиче-
скую модель (богатые - богаче, бедные - беднее), тотальную (уже не-
прикрытую ничем) коррупцию и так далее.

К чему всё это приведёт? К развалу страны и тому, что наши же 

https://t.me/The_Kyva/5907
https://t.me/barantchik/11817
https://t.me/kirill_kachur/1016
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дети и внуки будут не жить, а существовать. Начиная от вопросов ка-
чества образования до возможности их собственного развития и ощу-
щения безопасности. В этом случае каждый человек, кто у телевизора 
хлопал в ладоши - будет по факту пособником нынешних преступных 
действий. Что надо делать? Во-первых, надо требовать (не просить) 
от власти то, что они обязаны - как минимум, что прописано в Консти-
туции РФ. Во-вторых, необходимо создавать новую политическую (в 
том числе партийную) модель, так как нынешняя изжила себя. Нет ни 
одной эффективной партии в стране. Обычная клоунада, где все полу-
чают техзадания в АП и ФСБ. Нет никакой политической конкуренции. 
Везде страх и стагнация.

Поэтому мы на Луну не летаем, имеем колоссальные проблемы со 
снабжением войск, а продажные дебилы из ФСБ перед началом СВО 
дают фальшивые справки, основанные на мнениях ещё более про-
дажной агентуры (Медведчуки и так далее), что на Украине нас ждут 
с цветами и военная операция пройдёт за условные три дня.

Кирилл Качур
Некоторые откровенные идиоты (или предатели Родины) пишут, что 

от атак БПЛА и иных диверсий глобального негатива не происходит. 
Мол, риск попасть в ДТП с летальным исходом намного выше. Повто-
рюсь, это пишут (и так же считают) либо абсолютные дебилы, либо в 
рамках ТЗ предатели Родины. Вред от налётов БПЛА и иных атак ко-
лоссален. Первое: психологический фактор. Население нервничает. 
Можно сказать, конечно, что ко всему привыкают и так далее. Но это 
неправда. Второе: это удар по правовой системе и в целом по сувере-
нитету. Получается Конституция РФ и ее нормы об обеспечении безо-
пасности страны и людей - это филькина грамота. Третье: это серьез-
нейший международный удар по репутации России. В Пекине беспи-
лотники летают, территории обстреливают? В Вашингтоне? В Нью-Де-
ли? Токио? Абу-Даби? Нет. Потеря репутации России на международ-
ном уровне сказывается на всей макроэкономике и глобальной тор-
говле. Сказывается не в нашу сторону, так как другие государства «пе-
ретягивают одеяло» экономического интереса на себя, чувствуя сла-
бость «партнера». А это бьёт и по холодильнику каждого россиянина.

Теперь к мнимым «мирным переговорам». Олег Дерипаска сделал 
анонс насчёт сентября. Я уже об этом с середины июня пишу. Что наше 
политическое руководство решило «слить» СВО и через, в том числе 
Романа Абрамовича и его старших товарищей, ищет удобную форму-
лу компромисса. Как же, вы - идиоты (политическому руководству), 
понять не можете, что вас и нашу страну в очередной раз обманут. Ки-
тай не даст реальных гарантий. У них к нам свой интерес: восточные 
территории, дешёвые углеводороды и так далее. Абрамович тоже не 
даст, так как ему всё равно на Россию. Он только на ней зарабатыва-
ет. Он же гражданин Мира. Минские соглашения помогли? А Стам-
бул-2022? Потом опять будете бегать и всем плакаться, что вас обма-
нули. На жизни людей же всё равно, ваши дети не воюют и не живут в 
кредитном рабстве. 

https://t.me/kirill_kachur/1017
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Сегодня, кстати, годовщина пакта Молотова-Риббентропа о нена-
падении между СССР и Германией. Хороший пример. Тоже поверили 
Гитлеру. Он правда лишь пешкой был. Управляли им те, кто давал ему 
деньги. В этом смысле бенефициары не поменялись и сегодня. Поэто-
му им и выгоден длящейся конфликт. Выгоден геополитически и эко-
номически. Меняются только актёры различных политических процес-
сов и инструменты. Инструменты, безусловно, развиваются. Поэтому 
у России есть один только выход - это безоговорочная победа. Для 
этого, как минимум, не надо в стратегических вопросах безопасности 
сидеть на нескольких стульях и слушать людей, работающих на наших 
врагов.

P.S. Извиняюсь за возможно излишнюю эмоциональность и прямо-
ту. Но по сути - так всё и есть. Россия в опасности и допустить критиче-
ской ситуации никак нельзя. Так как это будет предательство по отно-
шению к нашим дедам и прадедам. Обесценивание их трудов и ста-
раний во имя интересов нашей страны. А сверху всё видно.

Пинта разума
Когда Роман Абрамович приезжает в Москву - это всегда опасно. 

Значит, вероятность какой-нибудь сделки, которая вряд ли будет со-
ответствовать российским интересам, высока. Достаточно вспомнить 
с трудом торпедированное в июле соглашение по зерну, приведшее к 
убыткам для бюджета России и получению дополнительной прибыли 
Украиной. 

Политическая токсичность Абрамовича уже превысила аналогич-
ные показатели его крёстного отца - Бориса Березовского. Каждый его 
приезд в Россию фактически дискредитирует российскую власть в гла-
зах граждан. Но он продолжает ездить. 

Зачем Москве нужен Роман Абрамович? Через этого олигарха рос-
сийское политическое руководство выстраивает неформальный диа-
лог с Западом, и прежде всего с США и Великобританией. То есть Абра-
мович - это такой своеобразный почтальон, который носит в своей 
сумке послания из Москвы в западные столицы и обратно. 

Другое дело, что этот посредник на самом деле уже прилично ан-
гажирован и играет исключительно за противную сторону. Потому что 
преследует личную цель - спасти собственные капиталы, львиная доля 
которых находится в зарубежных банках. Но технически функцию свою 
Абрамович выполняет исправно, благо она не такая и сложная. 

Вместе с тем, сам факт того, что Роман Абрамович существует в по-
литическом и дипломатическом смыслах является для России негатив-
ным фактором. Он - маркер неудач и чётко ассоциируется в россий-
ском обществе с понятиями «предательство», «измена» и «пораже-
ние». Поэтому если российская власть заботится о собственном имид-
же, то на его место должен прийти кто-то менее одиозный.

Лев Вершинин
Вчера общался с очень неглупым человеком, и он выдал интерес-

https://t.me/pintofmind/3334
https://t.me/putnik1lv/4712
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ную мысль: в тот момент, когда Кремль фактически отказался от дена-
цификации Украины, как главной цели войны, война превратилась в 
олигархическо-империалистический междусобойчик. Что скажете?

Образ будущего
Конашенков перестал говорить «украинские боевики» и «национа-

листы», говорит теперь «украинские военнослужащие».

Это ещё не конец
Все ещё генерал С. Суровикин поздравил маму с днем рождения по 

телефону и в ближайшее время встретится с ней и со всей семьей. 
Его ждет новая работа и переезд из Москвы. Шла речь о губерна-

торстве в прифронтовом регионе, но против С. Кириенко.

Анатолий Шарий
Боевой вертолет Ми-8 ВКС РФ приземлился на аэродроме в Полта-

ве, — СМИ со ссылкой на источники в ВСУ и ГУР
▫️По одной из версий, пилот вертолёта целенаправленно пересек 

границу, чтобы сдаться и передать технику. Также сообщается, что его 
семья заранее была вывезена в Украину.

▫️Другие члены экипажа, вероятно, получили ранения либо были 
ликвидированы. 

▫️Также известно, что на борту вертолёта могли находиться запчасти 
для самолётов Су-30.

Красиво

Логика Маркова
Вертолёт МИ 8 армии России потерял ориентацию и залетел на тер-

риторию Украины и сел на аэродроме Полтавы. При попытке взлететь 
был обстрелян. Два члена экипажа убиты, один ранен. Сейчас ране-
ный член экипажа под пытками. Его принуждают заявить, что он пе-
решел на сторону Украины.

Это российская правдивая версия.
Есть и украинская версия. Неправдивая. По ней командир экипажа 

перебежал на сторону Украины и расстрелял свой экипаж, когда эки-
паж был против. 

Нужно ли ждать реальной картины? Нет. Украинские власти лгут 
всегда.

Рыбарь
В ситуации с пропавшим пару недель назад Ми-8 пока можно лишь 

сказать то, что пока единственное объективное свидетельство даль-
нейшей судьбы борта — несколько фотографий вертолета, севшего 
где-то в поле в Харьковской области.

Естественно, этим активно пользуется противник и выставляет эпи-

https://t.me/obrazbuduschego2/15171
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зод в выгодном ему ключе: уже сегодня после первой публикации о 
случившимся в отечественном сегменте Telegram украинские СМИ ми-
гом запустили информацию о том, что то был то ли побег, то ли опера-
ция ГУР.

Однако если иных однозначных материалов в итоге не появится, то 
логичнее всего будет предположить, что экипаж действительно сбил-
ся с курса и зашел глубоко на вражескую территорию. Невозможного 
тут нет: эпизоды случайного залета за линию фронта и так были, а ПВО 
в Харьковской области с весны ослаблена и могла пропустить борт.

При отсутствии же реальных свидетельств обратного у каких-либо 
других версий пока просто нет оснований.

Роман Сапоньков
По Ми-8. Борт, как уже говорилось, пропал 09.08.
Версия с перелётом на сторону противника рассматривалась сразу, 

но уверенности не было.  Как и уверенности, что борт сбили. Я и сей-
час не уверен, что командир сдал борт.

Дело в том, что последний пеленг был на границе Белгородской 
и Харьковской областей. Вражеская пропаганда понесла версию, что 
борт сел в Полтаве. Это почти 300 км от последнего пеленга. 

Что интересно, противник молчал до публикации одного военного 
пенсионера. Возможно, потому что борт был сбит и ушёл на вынуж-
денную, а экипаж погиб в бою, поэтому публикации трудно было раз-
дуть версию с предательством.

Если же экипаж выжил, в плену его смогут сломать и заставить запи-
сать любые признательные видеообращения. Слишком уж лакомый 
кусок, хорошо ложится после майора Томова.

В любом случае, если у противника есть живые члены экипажа, нам 
их покажут. Если не покажут, значит экипаж реально заблудился, ушёл 
на вынужденную и погиб в бою.

Fighterbomber
По нашему Ми-8, который пропал пару недель назад, у меня следу-

ющая информация. 
Экипаж по каким-то причинам, потерял ориентировку и пересёк 

ленточку. Возможно была «радиоигра» со стороны хохлов, возможно 
отказ навигации, а дешманские GPSки там не работают уже давно. 

Попытки восстановить ориентировку закончились безрезультатно. 
Увидели с воздуха аэродром и совершили на нем посадку.
Аэродром оказался аэродромом Полтава Украина.
Поняв куда сели, сделали попытку взлететь, но были расстреляны в 

вертолёте на земле. 
Бортовой и правак предположительно 200, командир 300. 
И я очень попрошу всех адекватных, пока не будет доказано обрат-

ное, никаких других версий не распространять, ибо других версий и 
быть не может. 

https://t.me/RSaponkov/5808
https://t.me/fighter_bomber/13741
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Прекрасно представляю, что хохлы с командиром сейчас жёстко ра-
ботают, поэтому картинку нам хохлы могут показать любую. Мы это 
уже проходили.

Прошу всех кому не похуй, помочь вытащить экипаж. 
Деньги, если нужно, соберем.
 Хохлов на обмен тоже найдём.

Белорусский силовик
Подтверждаю информацию бомбера. Осведомленный круг лиц 

про эту ситуацию знал давно за исключением некоторых деталей, все 
ждали прояснения, потому в сеть ничего не давалось. Сейчас уже нет 
смысла скрывать, командир в плену. Единственное дополню, что на 
том направлении, говорят, есть магнитные аномалии, которые сильно 
осложняют жизнь, потому, вероятно, могли и залететь не туда.

Лев Вершинин
Печально. Начинаю подозревать, что  руководство  ВС РФ не иде-

ально, а боевые действия идут не совсем так, как рассказывает г-н Ко-
нашенков и официальные каналы. Надеюсь, подозрения безоснова-
тельно.

Роман Сапоньков
По Ми-8. Почти наверняка с  экипажем работали, явно готовили к 24 

августа, ко дню независимости т.н. быв. Украины. Но сегодня с россий-
ской стороны в кои-то веки было принято правильное решение рас-
сказать правду, — что борт по непонятной причине оказался на терри-
тории противника.

В ответ украинская пропаганда смогла только рассказать сказки про 
спецоперацию ГУР. В современном мире если нет фото-видео, значит 
события не было.

Повторюсь , если экипаж жив, от него можно получить признания 
даже в попытке улететь на планету Нибиру.

Промедление с публикацией  видео с экипажем можно объяснить 
необходимостью срочного косметического ремонта лиц после двух 
недель допросов.

Военный Осведомитель
Противник публикует кадры удара по позиционному району ЗРС 

С-400 в районе Оленевки в Крыму сегодня утром. 
Чем был нанесен удар на данный момент неизвестно, однако, пред-

положительно, это была крылатая ракета Strom Shadow. Помимо этого, 
прямо над позициями ЗРК беспрепятственно висел украинский разве-
дывательный БПЛА, осуществлявший объективный контроль.

Подобные инциденты поднимают справедливые вопросы о каче-
стве покрытия ПВО в одном из наиболее «ракетоопасных» регионов 
России.

https://t.me/belarusian_silovik/20219
https://t.me/putnik1lv/4715
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Дмитрий Конаныхин
Классика. Перегрузка ПВО высоколетящими дронами и удар низ-

колетящими ракетами. Это объясняет, почему столько дней кружили 
в воздухе НАТОвские разведчики. Это лабораторная работа НАТО по 
уничтожению комплекса ПВО С-400 явно дело рук не украинцев.

Если ты не уничтожаешь ПВО Одессы, из Одессы уничтожают твою 
ПВО.

В качестве подготовки.
Возможно, в ночь с 23 на 24 августа последует карательный/пропа-

гандистский удар по мирному Крыму, по складам, по флоту.

Zаписки мичмана Птичкина
Констатирую:
Военные грузы для Украины спокойно проходят по Чёрному морю. 
1. Грузовое судно Panthera J с двумя боевыми катерами для по-

гранслужбы Украины вышло из французского Сен-Назера 22 июля. 
2. 14 августа судно останавливалось в Турции. То есть кебабы доро-

гие турецкие партнёры в теме. 
3. Наконец, 16 августа — пришло в румынскую Констанцу.
Минобороны России, 19 июля 2023 года: 
— С 20 июля страны флага судов, идущих в порты Украины, будут 

считаться вовлечёнными в конфликт на стороне Киева. 
— МО РФ будет рассматривать все суда, идущие на Украину, как по-

тенциальных перевозчиков военных грузов.
И?

Умный еврей при губернаторе
Почему я время от времени начинаю повторять «надо лишать граж-

данства»? И буду повторять, пока не услышат и не займутся делом 
люди много влиятельнее меня.

Потому, что сейчас мнение, например, иностранного агента Алек-
сандра Морозова, живущего в Праге и получающего зарплату в «ин-
ституте Немцова», подается, например, иностранным агентом «Радио 
Свобода» как мнение «российского политолога». 

 Я хочу совсем простой вещи: чтобы всем было ясно - это не наш, он 
работает на врага и от врага получает свои хлеб и пиво.

Умный еврей при губернаторе
Почитав некоторых известных эмигрантов внешних и внутренних.
Ребята-демократы, вы заврались окончательно. Нет и не может быть 

сегодня у русского человека «антивоенной позиции». «Антивоенная» 
позиция - это просто маскировка для позиции предателя, который хо-
чет поражения и гибели своей Родины. Причем маскировка скверная, 
неэффективная, неспособная никого обмануть - разве что самого объ-
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явившего, что он «против войны» демократа-либерала-пацифиста. 
Разоблачайтесь, болезные. Вам завещано идейными предшествен-

никами жить не по лжи. Говорите прямо, что хотите России зла и стра-
даний, разрухи и небытия. Мы все равно понимаем, чего вы хотите, и 
грантодатели ваши прекрасно знают, за что платят.

Олег Царёв
Получается, Киссинджер был прав. По-человечески прав. Решение 

прекратить войну даже путем геополитического поражения мудрее, 
чем заморозить конфликт на долгие годы. Если бы Вьетнам остался 
разделенным, то сейчас он был бы подобен Китаю и Тайваню или раз-
деленной Корее – на грани войны. Семьдесят лет прошло, а их как буд-
то только что разделили. А вот во Вьетнаме мы наблюдаем мир. 

Та же ситуация с Украиной. Если мы не объединим наши террито-
рии сейчас, это будет означать, что мы оставим эту неразрешенную 
проблему нашим детям. Искусственно разделенные народы обрече-
ны на вражду до тех пор, пока одна из сторон не победит. В граждан-
ской войне никогда нет ничьей. Она продолжается до тех пор, пока 
кто-то не одержит победу.

Тот самый Олень
Эрдоган, Эрдоган, Эрдоганище. Сидит, усами больше не шевелит. По-

эрдоганился немного, но, отбросив неуместные в данном случае гор-
дость, великотюркские амбиции и нелепые отмазки про «угрозу без-
опасности», засобирался-таки в Россию на поклон к Путину для прод-
ления зерновой сделки. Ему нужнее - имидж ничто, жажда всё. 

Во-первых, подгорает бизнес - мы уже писали, что до трети профита 
от зерновой сделки оседает в карманах Эрдогана. Турция имеет свои 
барыши не только на статусе транспортного хаба, но и на приоритет-
ной основе выкупает зерно по бросовым ценам, делая из сырья муку 
и гонит её в Европу и Африку по рыночным ценам. А тут ещё и выборы 
в марте 24 года в оппозиционном Эрдогану Стамбуле, и есть возмож-
ность дать народу сразу «и хлеба, и зрелищ».

Логика Маркова
Почему более 20 стран стремятся в БРИКС? Потому что в условиях, 

когда страны Запада разрушают международные организации и меж-
дународное право и проводят все более наглую и агрессивную поли-
тику, многие страны чувствуют, что им нужно держаться вместе, по-
могать друг другу. Запад создаёт сейчас новый мир, хаос и апокалип-
сис. А большинство стран хотят сохранить порядок и сотрудничество. 

БРИКС это умеренность, спокойствие, разумность. А Запад это огол-
телось, это агрессия, это наглая ложь.

Поэтому все стремятся в БРИКС. И поэтому БРИКС неизбежно будет 
всё более антизападным.

Запад захватил секретариаты  ООН и ОБСЕ,  ОЗХО, МАГАТЭ и многих 
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других и сделал их почти бесполезными для сотрудничества. Поэто-
му есть потребность в других организациях, где есть сотрудничество, 
а не диктат Запада. Поэтому сверхспокойный и почти никакой БРИКС 
такой популярный.

Умный еврей при губернаторе
С изоляцией России как-то неловко получилось. Изолента не той си-

стемы

Глазьев для думающих людей
Карикатура, опубликованная почти 100 лет назад американским ху-

дожником (Роберт Майнор), в которой он понял, что баланс сил од-
нажды изменится и колониальные страны (Америка/Британия/Фран-
ция) станут добычей стран, которые грабили и мучили их люди.

 В последнее время эта карикатура стала самой тиражируемой в 
связи с подъемом (Китая/Индии/
Африки) и началом заката Запада.
Конечно с помощью России уве-
личьте изображение и вы увидите 
русского солдата сзади

Друид
Главе Минфина Антону Силуано-

ву, наверное, не стоит так прямоли-
нейно и громко говорить о процес-
се создания альтернативной долла-
ру денежной единицы. С одной сто-
роны, это полностью укладывается 
в идеи Владимира Путина, а с дру-
гой, нельзя не признать, что первую 
скрипку в БРИКС играет Китай.

Сейчас происходит юанизация 
российской экономики: долларо-

вой массы мало, а юаней становится всё больше. Как следствие, есть 
риски подсадки российской экономики на китайскую валюту, которая 
пока не ходит во всём мире как доллар или евро. А это значит, что ки-
тайцы, со временем, могут начать диктовать свои правила игры, в том 
числе и в плане определения курсов и условий конвертации.

На самом деле, до создания единой платёжной единицы в рамках 
БРИКС очень далеко. США всеми силами препятствуют этому процес-
су, в том числе и посредством усиления противоречий между Индией 
и Китаем, а также Бразилией и Китаем. В этом плане нельзя сказать, 
что у США нет успехов: ломать, как известно, это не строить.

Тем не менее, общий вектор определён верно и его нужно всеми 
возможными способами стараться выдерживать. Но для начала А. Си-
луанову вместе с руководителями крупных экспортных предприятий 
нужно научиться хотя бы доставить из Индии рупии, за которые они 
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продали массу нефти, и вернуть эти деньги в российскую экономику.

Старовойтов о политике
Вновь начавшаяся активность администрации США по ковиду гово-

рит нам, что американские элиты выжали все, что можно из сериала 
“Ukrainian war” и возвращаются к проверенным методам междуна-
родного контроля. Вероятнее всего это связано с их беспокойством по 
поводу утраты инициативы на фоне укрепления связей внутри блока 
БРИКС и попыткой вернуть контроль.

Логика Маркова
Лидеры стран БРИКС выглядят просто каким то идеалом мудрости, 

спокойствия и ответственности по сравнению лидерами Запада, пу-
гающими мир своей неадекватностью, агрессивностью, бесконечной 
ложью, безответственностью и какой болезненной ненормальностью 
что ли. Лидеры БРИКС просто нормальные и тем самым уже вызыва-
ют надежду человечества.

Логика Маркова
Си стал лидером саммита БРИКС, потому что он выдвинул две про-

стые и ясные формулы. «Мрачная геополитическая ситуация в мире». 
Это слово, «мрачная», теперь будет очень популярным в политике.

«Мы хотим сделать мировой сад» - а это прямой вызов Си как ли-
дера Глобального Юга, - главе дипломатии Европы Боррелю, который 
заявил, что Европа это красивый сад, а весь мир это джунгли и задача 
Европы сохранить свой сад. И вот Си бросает вызов наглой эгоистич-
ной Европе и заявляет, что Китай и его друзья будут весь мир делать 
садом.

Умный еврей при губернаторе
Саммит БРИКС пройдет без Владимира Путина. Там не выразят под-

держку России. Зачем же нам нужно это объединение, чего мы ждем 
от саммита, зачем радуемся приему в БРИКС Турции, Эфиопии и дру-
гих стран и, кстати, при чем здесь Эвита? Многие скрытые смыслы се-
годня окажутся обнажены.

Глазьев для думающих людей
Торги по доллару и евро нужно вообще отменить, так как это теперь 

чисто спекулятивные инструменты для раскачки рынка и вывоза капи-
тала из страны. И напрямую котировать валюты дружественных стран 
к рублю. В нынешней котировке рублей к доллару и евро позитивного 
смысла нет, только признак неоколониальной зависимости

Джига на могиле
И еще раз, некий трудолюбивый много-нацист, ударил спортсмен-

ку за то, что она бежала в слишком коротких шортах.
Куколд перед мерзким дикарём  пытается оправдать девушку тем, 
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что «это просто форма такая». То есть избиение ваххабитами русских 
за несоответствующий шариату внешний вид в умах россиян уже ста-
ло допустимой нормой.

Котелок с русскими варится медленно и незаметно, на слабом огне.

Маргарита Симоньян
Надеюсь, быстро найдут и депортируют.
Последите, коллектив.

Старше Эдды
Мне вот интересно, а это плохо говорящее по русски животное, взяв-

шее на себя право определять, как себя вести и как одеваться нашим 
жёнам, дочерям и сёстрам,  уже получило российский паспорт или 
пока работает как незаменимый для нашей экономики специалист на 
правах трудового мигранта?

МАРДАН
Все катастрофы русская власть всегда устраивала себе сама. И 1917, 

и 1991. 
Ну, а потом конечно начинали объяснять про ЦРУ и проклятый за-

пад, который нас хочет погубить с 12 века.
Мне интересно, миллионы этих враждебных нашему образу жизни 

чужаков нам тоже американцы завозят?

Маргарита Симоньян
Шахзота Джурабоева, который не любит девушек в коротких шор-

тах, уже задержали. Полиция - молодцы. 
Чемодан - вокзал - куда подальше.

Старше Эдды
Сообщают, что обезьяну напавшую на женщину в Нахабино задер-

жали. Сейчас наверное депортируют и совсем не исключено, что оно 
через какое-то время вернётся, после очередной «миграционной ам-
нистии». 

Новости о беспределе, что устраивают дикари, уже заполонили ин-
формационную повестку и надо понимать, что это не украинская Цип-
са, хохлы лишь подхватывают тренд и срут в комментах. 

Виной всему с одной стороны абсолютно наплевательское отноше-
ние к происходящему от тех, кто в силу должностных обязанностей не 
должен подобного допускать, с другой, прямая работа врагов России, 
что буквально накачивают нашу страну абсолютно чуждыми и крайне 
агрессивными людскими массами, видимо очень хотят, «чтобы было 
как в Европе». Ну и конечно не будем забывать про огромные крими-
нальные деньги, что крутятся вокруг всего этого. 

В нашей стране великое множество коренных народов разных испо-
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веданий, представитель каждого из них плечом к плечу прямо сейчас 
ведёт бой, уничтожая врага. В это же самое время жильцы комплек-
са «Сердце Столицы», почему то вынуждены терпеть выходки «новых 
россиян». Почему мы в своей стране вдруг стали вынуждены подстра-
иваться под дикарей?

Андрей Медведев
Знаете, почему лидер талибов Мулла Омар считал, что радио и те-

левидение это грех, харам и тому подобное? Потому что в его кишла-
ке не было ни того, ни другого. Он просто не понимал, как это работа-
ет, и что с этим делать. 

Как я писал много раз, проблема с мигрантами не этническая, а ци-
вилизационная. Приезжая в Россию за лучшей жизнью, мигранты пы-
таются привезти весь свойственный их родным местам комплекс пред-
ставлений о том, что хорошо или плохо, что надо делать, а что не надо.

Это конфликт средневековья и современного города. 
 Можно вывезти парня из кишлака, но кишлак из парня вывести не 

всегда возможно.
Случай этот весьма ярко демонстрирует, чего стоят все эти рассуж-

дения о работе по адаптации мигрантов. Кроме того, это свидетель-
ство системы координат, существующей, вероятно, в том джамаате, 
модельне, которую посещает именно этот индивид.

Человек приехал в чужую страну и считает возможным учить, как 
себя вести коренным жителям. Хотя, будет потешно, если окажется, 
что у него уже гражданство России.

Ладно, экономике нужны мигранты. Но три вопроса.
- почему нельзя принять закон о репатриации русских, чтобы к нам 

ехали наши люди?
- почему нельзя сделать в сфере трудовой миграции жёсткие и по-

нятные законы. Ничего выдумать специально не надо. Есть отличная 
модель Южной Кореи, ОАЭ или Таиланда. В любой из этих стран за та-
кую выходку мигрант был бы арестован, выслан с пожизненным за-
претом на въезд. И скорее всего, члены его семья получили бы такой 
же страйк. 

- почему раздаётся гражданство России людям, которым надо, в сти-
ле товарища Сухова объяснять, что «женщина она тоже человек»?

В целом же, стоит сказать, что любителю морали и знатоку женской 
моды очень сильно повезло. Если бы муж девушки оказался фронто-
виком, приехавшим в отпуск, ситуация повернулась совершенно ина-
че.

Джига на могиле
Вы хотели традиционных ценностей, Холмогоров?
Получайте.
РФ собрала с Кавказа и Средней Азии молодых ваххабитов, разда-

ла им гражданство, одарила льготными ипотеками и за несколько лет 
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превратилась из светской страны в архаичную помойку. Дальше — 
хуже.

Процесс можно остановить только отменой визового режима и пе-
ресмотром выданных гражданств. На что РФ, понятное дело, не пой-
дёт.

Были русские, станут ваххабиты и вырусь, мосарабы, — данному 
государству плевать кто будет платить налоги и обслуживать 0,1% бе-
нефициаров экономической модели РФ. Космополитичная прослойка 
новиопских элит, живущая за заборами рублёвских дач, при первой 
возможности свалит на запад. 

Грёбаный совок кажется более удобным для русских государством, 
чем то, во что Россию превратил свихнувшийся на старости лет Яла-
кец.

МАРДАН
По истории в Нахабино необходимо верно уточнить акценты.
На русскую девчонку напал не «мигрант», «не таджик или узбек» и 

не «гастарбайтер».
На нее напал - исламист-радикал. 
Из числа тех самых ваххабитов, которых прессуют по полной про-

грамме и в Таджикистане, и в Киргизии, и в Узбекистане. Причём прес-
суют как надо. 20 лет тюрьмы - это в лучшем случае, если не пристре-
лили при задержании. 

Многие бегут от репрессий в Россию. А тут наша малохольная власть 
вместо того, чтобы мониторить каждое слово, которое произносится 
в мечетях и молельных домах, что-то невнятное толкует про «тради-
ционные ценности». Которые оказываются какими угодно только не 
христианскими. 

Традиционные ценности в русских городах и селах - это православ-
ная семья, церковь и Христос Воскресе на Пасху.

Это ещё не конец
14:35 Происходят какие-то невероятные вещи, неподвластные кол-

лективному бессознательному. Народ не поймет точно, если бы ему 
сказали.

Ещё вчера «предатель и мятежник» Е. Пригожин в Москве посеща-
ет Минобороны и Кремль, встречается с А. Воробьевым и С. Собяни-
ным. Это все происходит сегодня. Вечером отбывает в Питер.

Евгений Викторович, объяснитесь!

Роман Сапоньков
19:44 В Тверской области упал бизнес-джет. Вообще как на видео 

падают сбитые самолёты. Но это глубокий тыл, ПВО ВСУ не дотянется.
Ждём информацию кто был внутри. Возможно, сильно удивимся

https://t.me/mardanaka/15823
https://t.me/nonetutto/597
https://t.me/RSaponkov/5812
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GREY ZONE
19:49 Бизнес-джет «Embraer Legacy 600» с регистрационным номе-

ром RA-02795, который принадлежал Евгению Пригожину был сбит 
огнём из ПВО подведомственной МО РФ в Бологовском районе Твер-
ской области.

Предварительно, на борту находились семь человек. Местные жите-
ли перед падением самолёта слушали два разрыва характерных ПВО 
и это подтверждают инверсионные следы в небе на одном из видео, 
а также слова непосредственных очевидцев.

Информация уточняется.

ВЧК-ОГПУ
19:53 В  Тверской области упал самолет Embraer, на котором обыч-

но летал Евгений Пригожин. Был ли на борту главарь ЧВК Вагнер пока 
неизвестно.

ВЧК-ОГПУ
20:03 По данным ВЧК-ОГПУ, самолет, которым пользовался Приго-

жин, мог быть был сбит  С 300ПС

ВЧК-ОГПУ
20:04 Росавиация заявила, что Пригожин был в числе пассажиров 

разбившегося самолета

Скурлатов live
20:05 Как я и предупреждал - Пригожину немного оставалось жить 

после своего «похода на Москву». И вот его самолет целенаправленно 
сбила ПВО в Тверской области РОВНО через 2 месяца после попытки 
путча. Уткин тоже был там - вот кого действительно жаль. В Большой 
политике всегда надо понимать правила игры. Или ты идёшь ва-банк 
с надеждой на фортуну или тебя стирают. Ладно. Мне нравился При-
гожин за пассионарность, но не нравились его политические взгляды. 
Земля пухом. Есть еще 1 шанс из тысячи, что Пригожина не было на 
боту (хотя по спискам - был). Проверка для службы безопасности При-
гожина. Но надежд мало, конечно, учитывая все обстоятельства.

Логика Маркова
20:10 Не своих надо бить, а врагов.

Димитриев
20:11 Офигеть! Пригожин. Вот и ответ на многие вопросы. Что слу-

чилось два месяца назад? Как ситуацию разрешили? Что происходит 
в российской элите и будет ли хитрое наступление с Белоруссии?

Анатолий Шарий

https://t.me/grey_zone/20163
https://t.me/vchkogpu/41157
https://t.me/vchkogpu/41161
https://t.me/vchkogpu/41162
https://t.me/skurlatovlive/11155
https://t.me/logikamarkova/7933
https://t.me/russ_orientalist/15355
https://t.me/ASupersharij/22684
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Если это правда, если не произошло чуда, то в сухом остатке - ста-
рый и трусливый, откровенно выживший из ума дед, боящийся пока-
зать нос и проводящий позорные «трансляции» из бункера, ссыкли-
во убил того, кто давал этому государству славу в Африке, кто подарил 
им повод для всенародных празднований «взятия Бахмута» и проч и 
проч и проч. 

Гиена. 
Позор, умноженный на позор.

Игорь Караулов
20:16 Вообще-то мы ждали, что хохлы что-то нам устроят на день 

своей незалежности. Но наши решили перебить повестку.

GREY ZONE
20:16 Второй частный борт принадлежащий Евгению Пригожину 

Embraer ERJ-135BJ «Legacy 650» с номером RA-02748 после сбития сред-
ствами ПВО другого борта Евгения Пригожина с номером RA-02795 в 
настоящее время курсирует в небе над Москвой

ВЧК-ОГПУ
20:17 Источник:
Предположительно самолет Пригожина был сбит двумя ракетами 

С 300. Недалеко стоит  С300ПС.
23 июня мятеж
24 августа конец.
В Кремле любят цифры.

Захар Прилепин
20:21 Не буду в это верить, сколько еще возможно.
…у блядей уже праздник. Праздник блядей. Уже заколебали эти их 

праздники за 9 лет. 
Жень, Евгений Викторович, поживи еще.

Как бы Mikhail Vinogradov
20:27 Тактические вопросы, если все так:
1. Исчезнет ли появившееся в телеграм-каналах слово «ПВО» и как 

быстро?
2. Появится ли продолжение июньского интервью? Тогда писали, 

что это первая часть
3. Все теперь закончилось или совсем даже нет?

Логика Маркова
20:27 Убийство Пригожина и Уткина, создателей ЧВК Вагнер, навер-

няка теракт Украины к дню независимости Украины завтра. Всё враги 

https://t.me/karaulovnews/3876
https://t.me/grey_zone/20171
https://t.me/vchkogpu/41166
https://t.me/zakharprilepin/19363
https://t.me/Vinogradov74/2704
https://t.me/logikamarkova/7934
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России ликуют уже сегодня. И убийство Пригожина это главное дости-
жение Украины в этом году.

Раньше всех. Ну почти.
20:28 Очевидцы выкладывают кадры обломков самолета в котором 

предположительно мог находиться Евгений Пригожин. 
Потерпевший крушение в Тверской области Embraer упал около на-

селенного пункта Куженкино, сообщает МЧС.

Андрей Гусий
20:28 Даже если Евгений Пригожин был на борту упавшего самоле-

та, мало кто поверит в его гибель. Слишком аккуратен Евгений Викто-
рович, чтобы и фамилию и маршрут давать в данные, которые могут 
быть общедоступны. 

Но что-то в истории России сейчас повернулось. Нам остается толь-
ко наблюдать

Это ещё не конец
20:31 Все, кто оперативно написал про «ПВО» и «Пригожин погиб, 

как нам сказали из его окружения», будут выпотрошены максималь-
но.

Людей губит жажда славы.

ВЧК-ОГПУ
20:31 Источник, работающий на месте, рассказал ВЧК-ОГПУ, как сей-

час выглядит разбившийся самолет Пригожина. 
«Инфраструктура не пострадала, хвост отвалился в одном поселе-

нии, все остальное в другом. Крыло тоже отвалилось, пока не знаем, 
что и где.

Три человека, пилота, разорваны на части, на куски. Остальные в 
хвостовой части. Четыре тела «расковыряли», а дальше еще не понят-
но. Выгорел полностью самолет. Осталась только лобовая часть, окна и 
кусок «железки», и двигателя кусок валяется на одном крыле. Осталь-
ное все выгорело. Другого крыла нету с двигателем».

Футляр для курая - КушТау #Куштаубудетжить
20:31 Если случится так, что гибель Пригожина будет подтвержде-

на, а причиной крушения самолета назовут теракт или уничтожение 
средствами ПВО, фамилии двух главных подозреваемых российский 
сегмент телеграма определит сразу.

И еще, вполне может быть, что этот случай станет катализатором 
больших кадровых изменений в российской системе власти. Очень 
больших.

BRIEF

https://t.me/bbbreaking/163419
https://t.me/GusyAndrew/8039
https://t.me/nonetutto/602
https://t.me/vchkogpu/41169
https://t.me/kuraifutlar/39794
https://t.me/rusbrief/148120
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20:36 Источник SHOT: Embraer Legacy 600, среди пассажиров кото-
рого числился Евгений Пригожин, пропал с радаров в 18:20, диспетче-
ры пытались связаться с экипажем, но безрезультатно. Тогда диспет-
черы оповестили о случившемся органы ПВО.

Раньше всех. Ну почти.
20:37 Источник «Фонтанки» сообщает, что близкое окружение не 

может дозвониться до Пригожина

Образ будущего
20:39 Основная версия – теракт на борту.

BRIEF
20:40 Росавиация нетипично быстро подтвердила наличие Приго-

жина среди пассажиров разбившегося самолета. Обычно ведомство 
делает это гораздо дольше, отмечают журналисты, работающие с ави-
ационной тематикой, которых опросила «Вёрстка». После авиаката-
строф списки пассажиров официально подтверждаются только через 
несколько часов, причем так происходит, даже если речь идет о не-
большом частном джете. «Они как правило часа два-три ждут и очень 
осторожничают. А тут информация за пару минут. Когда погибла [пред-
седатель совета директоров авиакомпании S7 Наталия] Филёва, я ждал 
информации два часа. А там был легкомоторный самолет и три чело-
века на борту. В целом обычно Росавиация гораздо дольше такие вещи 
говорит, всё перепроверяет», – сказал «Вёрстке» бывший журналист 
одного из крупных деловых изданий, работавший с темой авиации.

Larkin
20:41 Я так понял сегодня на Украине праздник. И обеспечили его 

люди, чьё космических масштабов эго затмевает любые интересы и 
нужды страны.

Что тут можно сказать. Медальки с тризубом не забудьте себе пове-
сить, заслужили.

Александр Ходаковский
20:41 Пишут - два месяца с момента мятежа.. Пишут: погибло столь-

ко же, сколько и на борту сбитого мятежниками ИЛ-22... Подбошу ну-
мерологам ещё одно событие: 22.08.06 недалеко от Донецка разбил-
ся пассажирский самолёт, следовавший в Санкт Петербург...

Пока не могу сформулировать, почему так нужно, но Стрелкова нуж-
но выпустить. Я в принципе не был сторонником его ареста, но сейчас 
вовсе внутренне уверен, что он нужен. Если останутся только такие 
унылые охранители, как я - Россия перестанет играть красками.

Военкор Котенок
20:42 Кадры падения самолета, на борту которого предположитель-

https://t.me/bbbreaking/163421
https://t.me/obrazbuduschego2/15173
https://t.me/rusbrief/148123
https://t.me/larkin_doc/13607
https://t.me/aleksandr_skif/2858
https://t.me/voenkorKotenok/50052


ОГЛАВЛЕНИЕ 1193ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АВГУСТА

но был Пригожин.
Одна из версий - теракт на борту. В бандеровских пабликах стоит 

вой радости.

Роман Сапоньков
20:42 Убийство Пригожина будет иметь катастрофические послед-

ствия. Люди, которые отдали приказ, вообще не понимают настрое-
ния в армии и моральных дух.

Телега ONLINE
20:43 Наши источники, близкие к Пригожину, сообщают, что его не 

было на борту разбившегося самолета. При этом раскрыть его место-
нахождение они отказываются, но есть надежда, что он вскоре вый-
дет на связь.

BRIEF
20:44 Евгений Пригожин сегодня действительно вылетел в Россию 

из Африки, на борту с ним был весь командный состав ЧВК Вагнера, 
сообщает журналист Андрей Захаров. «Это будет чудо, если он на дру-
гом самолете», — цитирует журналист своих собеседников

Alex Parker Returns
20:44 Увы, но сейчас один в один повторяется 2015-2016 годы. На-

ступление серого путинского безвременья после предательства рус-
ских на Украине и слива Новороссии. Тогда зачищали всех героев и 
причастных к Русской Весне. Сейчас судя по всему опять идет такая же 
зачистка. Кого то убивают, кого то сажают в тюрьму, кого то отправля-
ют в отставку. Пыпа опять пытается снизить накал ради договорняка с 
хохлами. Да вот только вряд ли Зеленский окажется Порошенко. Судя 
по всему в этот раз Украина пойдет до конца и не даст Пыпе вырулить 
на этот самый любимый для него договорняк. А вот сможет ли кто-то 
после этих чисток противостоять хохлам - еще большой вопрос.

Национальный Z Курс
20:47 Напрашивается сакральная жертва через два месяца после 

начала мятежа. Англосаксы любят символы. Но мы бы не торопились 
хоронить Пригожина... 

Так или иначе попытки дестабилизировать внутреннюю ситуацию в 
России будут нарастать.

Скабеева
20:50 Западные СМИ уже ‘хоронят’ Пригожина.

Zаписки мичмана Птичкина
20:52 Пишут, что сегодня Пригожин и ряд командиров ЧВК «Вагнер» 

https://t.me/RSaponkov/5819
https://t.me/telegaonlineofficial/4558
https://t.me/rusbrief/148126
https://t.me/apwagner/11754
https://t.me/nationkurs/27334
https://t.me/skabeeva/21297
https://t.me/rusfleet/9176
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вылетели из Мали в Россию. 
На одном самолёте.
И якобы на борту разбившегося «Эмбраера» был ещё и Дмитрий 

Уткин. 
Если это так... То уроки трагедии 7 февраля 1981 года, — когда раз-

бился Ту-104 со всем комсоставом Тихоокеанского флота, — остались 
невыученными.

Телестрим
20:54 То, что сейчас творится в украинских телеграм-каналах не под-

дается описанию.
Ликование и угар перемоги.
Основной рефрен постов в украинском сегменте Телеграм и в ново-

стях украинских СМИ - главный враг Украины и всего Запада Евгений 
Пригожин уничтожен вместе с высшим командованием «Вагнер».

Джига на могиле
20:54 В целом, у Путина были и другие рычаги для нейтрализации 

хозяина ЧВК Вагнер. Тем более весьма недальновидно делать это оче-
видным способом на своей территории и с помощью ПВО, буквально 
подставляться.

С другой стороны и других интересантов гибели Евгения Викторови-
ча предостаточно: от французов, которые очень не хотят терять Цен-
тральную и Западную Африку и до украинских спецслужб, понимаю-
щих какие последствия данный шаг может иметь в рядах ВС РФ, среди 
российских патриотов и в новиопских элитах.

Скажу проще, было бы очень глупо, если бы решение принял Путин 
или его окружение.

Ronove.media
21:01 Так здесь смысл (как раз в том, чтобы это сделать максимально 

громко и показательно. Неприкасаемых нет, а грех «предательства», 
самый тяжелый грех для Путина, будет означать смертный приговор. 
Неважно как, неважно когда, неважно зачем — просто каждый поли-
тический актор в РФ должен уяснить, что идти против папы это самоу-
бийство. 

Как только ты это сделал — ты покойник. С тобой могут разговари-
вать, могут даже что-то обещать, но ты просто труп, который об этом 
не знает. Но вся элита должна понимать, что такая выскочка не будет 
иметь будущего. Что нет резона как-то контактировать с де-факто при-
зраком. Нет смысла строить с ним планы, помогать вернуться или ре-
абилитироваться в глазах системы, все уже кончено. 

Это показательный урок. Любой, кто посмеет вновь «предать» глав-
деда, столкнется с полным игнорированием со стороны элиты. С мерт-
вецами дел не ведут. И элиты выучат этот урок, можете не сомневать-
ся.

https://t.me/telestrim/22170
https://t.me/ruthink/1470
https://t.me/nutletters2/708
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Кооператив
21:02 Самолёт Евгения Пригожина мог быть сбит системой ПВО – 

на видео обломков, которое было опубликовано в телеграм-каналах, 
можно разглядеть множество мелких отверстий на некоторых деталях 
упавшего самолёта. Так могут выглядеть повреждения от попадания 
снарядов системы ПВО, содержащих поражающие элементы, которые 
разрушают фюзеляж лайнера. При этом сейчас появляется информа-
ция, что российские спецслужбы проверяют информацию о том, что 
на борту самолёта мог произойти взрыв.

Readovka
21:03 Второй самолет Пригожина сел в московском аэропорту Оста-

фьево
Самолет Евгений Пригожина с номером «RA-02748», который сле-

довал за упавшем бортом «RA-02795» в Тверской области, приземлил-
ся на территории частного аэропорта «Остафьево» в Новой Москве. 

Вероятно, продолжительное время бизнес-джет сбрасывал лишнее 
топливо, так как изначально он направлялся в Петербург. Именно этим 
объясняются зиг-заги борта над столицей, которые были замечены по 
данным сервиса Flightradar24.

Дети Арбата
21:03 К слову, Президент уже давно передвигается только на поез-

де.

Рой ТВ - Максим Калашников
21:06 Чужой убит чужими в борьбе за власть. Плакать по садисту 

и психопату, ставшему божком люмпенов, не стану. Не генерал Рох-
лин он. Мастер мясорубок, готовый громоздить горы трупов своих же 
вагнеров ради политического рейтинга. В бессмысленной бойне за не-
нужный Бахмут. Аналог папы Дока с тонтон-макутами - он для меня не 
альтернатива. Да и кинул он тех, кто за ним пошел 2 месяца назад. А 
так - политкризис в РФ перешел еще одну грань.

Логика Маркова
21:06 Подтверждение того, что Пригожина взорвали не российские, 

а украинские спецслужбы в том, что убиты не только Пригожин и Ут-
кин, но и другие в том числе ни в чём не повинные пилоты. Российские 
спецслужбы так бы с российскими ни за что не сделали. А украрнские 
спецслужбы легко могут убить всех. Они обещали подарок Украине к 
дню независимости  - и они его сделали

Дергачёв
21:09 В случае с Пригожиным, если он действительно погиб из-за 

теракта на борту, также скорее всего ответственными назначат укра-
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инских диверсантов.
Но после всего того что он говорил в адрес Шойгу, Герасимова и 

кремлевского руководства, в конце концов его мятежа, — неформаль-
ная версия будет понятно какая. Что называется отметили двухмесяч-
ную годовщину «марша справедливости».

Вокруг гибели другого героя России Александра Лебедя тоже было 
много легенд о реальных причинах. Он также погиб в авиакатастрофе.

Другая параллель — загадочная смерть критика решения перегруп-
пироваться из Херсона Кирилла Стремоусова. За считанные дни до ги-
бели замглавы херсонской администрации в ДТП он предложил ми-
нистру обороны застрелиться.

Димитриев
21:11 Теперь попробуем представить, что будет российскими проек-

тами в Африке. Несмотря на масштабные форумы и встречи лидеров 
государств, по большей части там все держалось на чуйке и авантю-
ризме владельца «Вагнера». Свои авантюры он талантливо масштаби-
ровал с помощью СМИ. Вряд ли такие же персонажи есть в обойме у 
Кремля. Потому не думаю, часто у африканской эпопеи есть большие 
перспективы. Что-то продадут, что-то купят, пожмут руки перед каме-
рами. Все.

Alex Parker Returns
21:13 Охраноте уже спустили новую методичку. Цитирую. «Поступа-

ет информация, что Пригожина и Суровикина могут попытаться ликви-
дировать западные спецслужбы, чтобы обвинить в этом Кремль, и по-
пытаться на этом фоне организовать новый вооруженный мятеж сре-
ди военных.» Так все и было. Буданов проник на самолет, после чего 
расстрелял там всех, далее отпилил крыло болгаркой и выпрыгнул с 
парашютом. Гениальная спецоперация ГУР.

BRIEF
21:17 Источник в ЧВК Вагнер: ситуация очень серьезная, существу-

ет риск ликвидации частной военной компании или ее перехода под 
контроль властей и Минобороны РФ. Впрочем, пока сложно говорить 
что-то определенное.

BRIEF
21:19 Источник BRIEF в окружении бизнесмена Пригожина заявля-

ет, что «началось совещание командиров (ЧВК «Вагнер»)

Анатолий Шарий
21:19 Две версии для животных будет - ГУР и «французы». 
У ГУР злее врага не было, конечно. Французы, ага. Карл VI Безумный

Alex Parker Returns
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21:23 Убил их Пыпа. Что еще раз доказывает, что если надо все пре-
красно организуют и осуществят. Если звезды зажигают значит это ко-
му-нибудь нужно. Жаль, что вся мощь спецслужб и российского госу-
дарства не направлена против врагов этого самого государства, а как 
обычно уничтожает тех, кто пытается изменить что-то к лучшему.

Дети Арбата
21:26 Никто не знает суть договоренностей с Пригожиным 24 июня. 

Очевидно одно: причиной случившегося сегодня стало то, что одна из 
сторон решила эти договоренности не выполнять.

Логика Маркова
21:26 Это точно Украина убила Пригожина. Для Путина Пригожин не 

проблема уже. Для Шойгу Пригожин не проблема уже. Местью боль-
шие начальники не занимаются, потому что у них слишком много ре-
альных проблем и реальных врагов. Это теракт Украины к дню неза-
висимости

BRIEF
21:28 Источник BRIEF в ЧВК Вагнер: если информация о смерти При-

гожина подтвердится официально, командиры ЧВК выступят с видео-
обращением о случившемся.

Старовойтов о политике
21:29 Случившееся с Пригожиным не рождает новых вопросов, как 

сейчас многим кажется, а является одним большим ответом на все, 
что беспокоило уважаемую публику все эти два месяца

Захар Прилепин
21:30 Разумеется, мимо крушения самолета и возможной гибели 

Евгения Пригожина не прошли мимо все мировые СМИ, сразу опубли-
ковав некрологи даже не дожидаясь официального подтверждения.

При этом жив Пригожин или нет — на данный момент по-прежне-
му неизвестно. Журналисты и таблоиды собирают слухи и строят са-
мые противоречивые теории.

Но вот само по себе такое пристальное внимание западных изда-
ний — наглядное свидетельство, какой фигурой за последнее время 
лет стал основатель ЧВК «Вагнер» как минимум в медиаполе.

ДШРГ Русич
21:32 Вообще это очень показательно. 
Их слова и обещания ничего не стоят, они предадут при первой воз-

можности - как предали Буданова, Ульмана, экипаж Курска. Для них 
важны только интересы своих кошельков и власти, а не интересы стра-
ны и народа.
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Евгений Викторович совершил одну ошибку, к сожалению. Но сво-
ей ошибкой он показал их отношение к «своей» стране и народу, ког-
да карьеры двух старых дегенератов стоят больше, чем жизни 25 ты-
сяч русских солдат.

Олег Царёв
21:33 Уголовное дело по факту нарушения правил безопасности дви-

жения и эксплуатации воздушного транспорта (ст. 263 УК РФ) возбуж-
дено в главке СУ СК РФ.

Правила безопасности, выходит, ЧВКшники нарушали. Ну и ну…

BRIEF
21:35 Начинается эвакуация бойцов ЧВК Вагнер из Беларуси в Рос-

сию. В Беларусь прилетел борт Минобороны Ил-76.

Старше Эдды
21:37 Чтобы не пережёвывать информационные помои, дождитесь 

официальный информации от государственной власти. А пока выпей-
те валерьянки и успокойтесь. 

Россия находится сейчас на одном из переломов, коих было вели-
кое множество в её долгой и Великой истории. России надо не просто 
выстоять, а стать гораздо сильнее, могущественнее и богаче. Уверен, 
что так и будет. Враги будут разбиты, ветры истории развеют их прах, 
оставив только абзацы в учебниках истории для будущих поколений 
россиян.

Джокер бакинский
21:40 Кстати, сегодня ВКС РФ возглавил генерал Афзалов, сменив-

ший на этом посту, подозреваемого в связях с Пригожиным, Сурови-
кина. С удачным дебютом вас, товарищ генерал.

Логика Маркова
21:44 Всё. ТВ Россия 24 сообщила, что Евгений Пригожин погиб. Пол-

ное ликование в бункере Зеленского в Киеве, в Вашингтоне и Лондо-
не и Париже и Варшаве. Увы.

ВЧК-ОГПУ
21:45 Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что поспешный выезд Приго-

жина в Африку и стремительное возвращение были обусловлены тем, 
что под руководством заместителя начальника ГРУ – начальника служ-
бы специальной деятельности Андрея Аверьянова  осуществлялась 
разработка комплекса мероприятий по полному замещению контин-
гента ЧВК «Вагнер» на территории Африки. Было намечено создание 
и подготовка армейского корпуса численностью более 20 тысяч чело-
век.  Пригожин этому крайне противился и предпринимал все усилия, 
чтобы помешать.
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 Андрей Аверьянов известен такими операциями ГРУ, как отравле-
ние Сергея и Юлии Скрипаль в Солсбери, взрыв на складе во Врбети-
це в Чехии, отравление болгарского торговца оружием Емельяна Ге-
брева.

Захар Прилепин
21:47 Помню, очнулся после искусственной комы, оба мои телефо-

на остались во взорванной машине, мне принесли какой-то новый, с 
готовыми подписками на десяток телеграмм-каналов, которые я всег-
да смотрел.

Открываю, и сразу вижу пост Пригожина:
«Захар, мы в «Вагнере» держим за тебя кулаки». 
…всякий раз такое ощущение, что был должен, а долг не отдал. И 

думаешь: вот останется жив, и отдам долг. Не знаю какой. Какой-ни-
будь.

Когда сидел и ждал подтверждения по Арсену. Когда ждал под-
тверждения по Захарченко. 

Никогда никому не желаю смерти, и всё-таки: почему их самые важ-
ные люди гибнут понарошку, а наши - по-настоящему?

ЖИВОВ Z
21:52 Иностранные СМИ пишут, что Пригожин был «убит», наши со-

общают «погиб».

Скабеева
21:55 Мы видели сообщения. Если они подтвердятся, никто не дол-

жен удивляться — пресс-секретарь Совета нацбезопасности США Эдри-
енн Уотсон

ВЧК-ОГПУ
22:07 Были два выстрела и два следа в небе...Крыло отлетело...И 

дальше он падал. Не горел, ничего , просто падал».
Еще один очевидец описал ВЧК-ОГПУ, как был подорван самолет 

Пригожина

Логика Маркова
22:07 Все, кто все время лжёт и кто ненавидит Россию, сейчас кри-

чит, что Пригожина убили Путин и Щойгу

Анатолий Шарий
22:07 Замечаете странность - никто не говорит, что там во втором 

самолете, никто не показывает летевших… 
Еще раз - по моей инфе их запаковали сразу по приземлении. 
Может отпустят - покажут. 
А это может говорить только о том, что проведена операция по устра-
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нению. 
Кто санкционировал? А кто еще мог?

Царьград ТВ
22:08 По предварительной информации, самолёт, на борту которо-

го находился основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин и его пра-
вая рука Дмитрий Уткин, был взорван. Эти данные подтвердил Царь-
граду источник в комиссии Росавиации.

Alex Parker Returns
22:17 Сейчас не стоит мутить воду. Кстати, на Донбассе в свое время 

уже была такая позиция. Гиви, Захарченко, Моторола не мутили воду 
и так далее. Главное было сплотиться вокруг Пыпы. Кстати, где они?

Логика Маркова
22:19 Тела Пригожина и Уткина опознаны. Очень очень жаль.

Поддубный |Z|О|V| edition
22:20 В такие моменты ТГ превращается в деструктивную информа-

ционную секту. А всего лишь нужно дождаться официальных данных 
о результатах опознания тел погибших и выводов комиссии, хотя бы 
предварительных.

Димитриев
22:21 Смущает только то, что это было сделано ну слишком очевид-

но. Демонстративно

Логика Маркова
22:21 Во всём мире гибель Пригожина это новость номер один. По-

тому что Запад очень боялся его

ФЕДОРОВ.
22:26 Операция ЦРУ? (чтобы не было ультиматума США путем за-

хвата шахт РВСН)? 
Как вы считаете?

ЯнZен | #ШВО
22:26 Груз 200 – мы вместе. 
В то, что это хохлы – не поверю ни в жизнь. 
Сегодня страна потеряла реальную военную элиту. 
Представляю, как радуются лампасные просиживатели жоп в каби-

нетах.

GREY ZONE
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22:27 😎😎😎😎 Руководитель «Группы Вагнера», Герой России, настоя-
щий патриот своей Родины – Евгений Викторович Пригожин погиб в 
результате действий предателей России.

Но даже в Аду он будет лучшим! Слава России!

Царьград ТВ
22:29 «Западные службы к этому готовились давно»
Крушение самолёта Embraer ERJ-135BJ в Тверской области, на борту 

которого мог находиться Евгений Пригожин, прокомментировал по-
литолог, военный эксперт Евгений Михайлов. 

«Если подтвердится, что в самолёте, потерпевшем крушение, дей-
ствительно был Пригожин, то я усматриваю в этом диверсию. Запад-
ные службы он откровенно пугал. Мы помним, как реагировала При-
балтика, Польша на перемещения Вагнера в Белоруссии. И я допу-
скаю, что пятая колонна у нас в стране могла в интересах западных ку-
раторов устроить подобную диверсию. Это лично моё мнение.

Кроме того, суперджет импортного производства, могли запустить 
какой-нибудь компьютерный вирус – мы же не знаем, что произошло 
с управлением самолёта. И я думаю, что у этому готовились давно и 
такую фигуру вполне могли отработать западные спецслужбы».

ЖИВОВ Z
22:33 Есть такой американский ужастик – называется «Поворот не 

туда». 
Суть его в том, что ехали себе какие-то приличные американцы, пе-

репутали дорогу и приехали к горцам инцест-людоедам.
Горцы в общем загоняют их, как дичь, и вместо хэппи энда ужина-

ют. Ну, то есть «счастливый конец» есть, но не для тех.
В мире существуют два типа событий: причины и следствия. Причи-

на в том, что добропорядочные американцы провтыкали поворот, а 
всё, что с ними потом случается, это следствия.

В частных беседах уже говорил – теперь могу сказать публично: мы 
свой поворот провтыкали. Потом еще один и еще парочку. И теперь 
всё наше взаимодействие с горцами-людоедами — это просто неиз-
бежная и непоправимая череда трагических следствий.

И уже имейте совесть — хоть кто-нибудь обвините Киев в убийстве 
Пригожина!

Larkin
22:42 Да, некоторые без официальной методички как без рук. Им 

еще не сказали какого мнения они будут придерживаться. Вот и ждут 
люди, ёрзают на стульчике. А послезавтра капнет авансик.

Это ещё не конец
22:45 Госдепартамент США уже готовит заявление, что это был «удар 

ПВО по приказу Путина». Вопрос, кто конкретно заявит и как быстро.
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Царьград ТВ
22:47 Источник: Крушение самолёта Пригожина — дело рук воен-

ной разведки Украины
На мысль о том, что бизнес-джет с основателем ЧВК «Вагнер» Ев-

гением Пригожиным не сам упал и это не банальная поломка, натал-
кивают видео, снятые очевидцами. Да и очевидцы рассказывали, что 
слышали два громких хлопка, похожих на взрывы, а уже после само-
лёт стал падать.

Информированный источник Царьграда сообщил, что самолёт При-
гожина был взорван. И за этим стоит Главное управление разведки 
Министерства обороны Украины (ГУР МОУ).

Отметим, что глава украинской военной разведки Кирилл Буданов 
буквально в конце июня вбрасывал в американские СМИ информа-
цию, что готовится убийство основателя ЧВК «Вагнер» Евгения При-
гожина. Причём утверждал, что якобы спецслужбы России получили 
приказ убрать «дирижёра» «оркестрантов».

Однако в Киеве уже не раз доказывали, что их обвинения в адрес на-
ших спецслужб - голословны, фейк. По информации источника Царь-
града, именно ведомство Буданова стоит за крушением бизнес-дже-
та, в котором летели Пригожин и его правая рука Дмитрий Уткин.

А ещё стоит отметить, что у Украины уже есть опыт взрыва граждан-
ского самолёта. И не единожды. Из свежих примеров - трагедия с ма-
лайзийским боингом рейса МН17, в котором погибли 300 человек. За-
пад принял удобную для себя версию в виновности России.

Ситуация с крушением самолёта Пригожина уже идёт по похожему 
пути, а в украинских и проукраинских чатах уже активно распростра-
няются фейки о сбитом самолёте.

А ещё стоит вспомнить и о том, что авиакатастрофы - это любимая 
фишка американских спецслужб, с которых они разворачивают мас-
штабные кампании против России, а ранее - СССР, отмечают инфор-
мированные источники.

Царьград следит за развитием событий

ЖИВОВ Z
22:50  Пригожин не был хорошим человеком. Не был добрым чело-

веком. Не был приятным человеком. 
Пригожин был очень эффективным человеком. Он говорил правду, 

поступал как мужчина, был последователен и добивался результата. 
И за это его очень многие серьезные мужчины любили и уважали.

Они не Пригожина убили. Не Уткина. 
Они надежду убили.

Платон Беседин
22:51 Пригожин и Уткин мертвы. Физически. Но, полагаю, память о 

них будет жить долго. Очень долго. А человек жив, пока жива память 

https://t.me/tsargradtv/54731
https://t.me/zhivoff/10626
https://t.me/pbesedin/2533


ОГЛАВЛЕНИЕ 1203ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АВГУСТА

о нём. Я не поклонник «Вагнеров» и никогда им не был. Я лишь кон-
статирую факты. 

Сейчас вам, нам, ясное дело, все всё расскажут. Кто кого ликвиди-
ровал. И кто кого как убивал. Причём, правдивой будет исключитель-
но та версия, в которую поверит адресат. Я лишь скажу пять вещей. 

Первое. После событий 23-24 июня Пригожин для многих стал ге-
роем. 23-24 августа его фактически канонизировали. Это не вопрос 
«нравится/не нравится» - Das IST fak. 

Второе. На что надеяться? Кто будет двигать ситуацию в Африке? 
Вопрос, не правда ли? Я, кстати, не политолог – я исключительно рус-
ский писатель, но сказал, что Пригожина в Африке не будет. Ладно, 
Африка. С Украиной-то что? Картаполов рассказал, что мобилизации 
не будет. А ну-ка хором…

Третье. Что планируется делать с оставшимися «музыкантами»? С 
командирами? С рядовым составом? Всё под контролем? Или в на-
род пойдут? 

Четвёртое. Сейчас наверняка будут рассказывать не только о рабо-
те иностранных спецслужб, но и лить грязь на «вагнеров». Запомните 
тех, кто будет лить грязь. Это черти.

И пятое. Кто-то думает, что это конец. Нет, это только начало. Как 
там у классика? «Начало конца? Или конец начала?» Узнаем.

Царьград ТВ
23:00 Версии гибели Пригожина: Всегда смотри кому выгодно
Древние римляне говорили одну простую, но гениальную истину: 

Cui prodest? - «Смотри, кому выгодно». Давайте порассуждаем, кому 
именно сейчас выгодна смерть Евгения Пригожина.

1) МО, или ФСБ. Если так, то это прямая и явная измена Родине. В ус-
ловиях, когда страна воюет, и более того, удержала конрнаступ и сама 
переходит в наступление, убийство Пригожина, как бы кто к нему ни 
относился — это просто взрыв и расшатывание наших позиций. Воз-
можно? Если только в рядах силовиков находятся предатели, но опе-
рация такого масштаба требует большой вовлеченности, не одного и 
не двух человек. Была бы утечка, да и люди там не враги себе – все 
равно все выяснится. И виновных накажут, отнюдь не тюремными сро-
ками.

2) Особо одаренная версия: Пригожина убрала власть, никак не 
меньше, чем по приказу ВВП. Ну, если есть люди с ампутированным 
мозгом – то можно рассмотреть и эту версию. По причинам, указан-
ным выше, именно сейчас устраивать такой теракт - а судя по всему 
это именно теракт – вот совсем вряд ли входит в планы людей во вла-
сти.

3) И тут вспомнилось выступление Кирилла Буданова. Поначалу 
ему как-то не придали большого значения, мол, «ждите громких ново-
стей». Общественность тогда решила, что Буданов опять пойдет бом-
бить Москва-сити или Крымский мост. Но никто не рассматривал вер-
сию о теракте внутри России. Безусловно, украинские спецслужбы на 

https://t.me/tsargradtv/54733
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это не способны. Но ими управляют куда более мощные британские 
и американские. И посмотрите, что творится в информационном поле 
на Западе? Там сразу же объявили Новый год и Хэллоуин одновремен-
но. Даже Байдену дали усиленную дозу таблеток, чтобы он поспешил 
обвинить Путина. Про укроресурсы, думаю, даже говорить не стоит. 
Там истерика такая, что уже забились в падучей.

Да, надо признать  - это действительно очень серьезный удар. По-
хлеще взрыва моста или пары этажей в Москва-сити. Такого не рассма-
тривал, кажется, никто. Нам нанесли удар. Этот удар нанесен в очень 
неподходящий момент перелома на фронте. Как ни горько призна-
вать, Буданов оказался прав.

Тем больше мотивации должно быть у военных и у «Вагнеров». Что-
то подсказывает, что сегодня будет очень-очень горячая ночь на Укра-
ине.

Вы же знаете, кто хорошо смеется. Украина отсмеялась.

МИГ России
23:07 Гадать и строить версии глупо. Но можно точно сказать, кому 

на руку эти смерти. Они на руку врагам Путина.
И внешним, и внутренним.

Alex Parker Returns
23:14 Куколды и Совки в своем репертуаре. Пишите уже прямо про 

украинскую ДРГ. Не надо себя сдерживать.

Александр Жучковский
23:22 Итак, Евгений Пригожин и Дмитрий Уткин убиты. 
Удивления нет. Думаю, никакой двусмысленности в этой трагиче-

ской истории быть не может – всё на поверхности. 
Остаётся только глубокое сожаление. По-человечески Пригожина 

жаль – несмотря на все его ошибки. Хотя к главной ошибке его под-
толкнуло само государство. 

Пригожин с ЧВК Вагнер был прекрасным инструментом в руках им-
перии, и лучше бы он продолжал служить Великой России – всем было 
бы лучше. 

Жаль и тех, кто взял грех на душу и пошёл на уничтожение этих лю-
дей (даже если это продиктовано государственной целесообразно-
стью). 

То, что произошло, увы, закономерно. Такие люди, как Пригожин, 
очень редко умирают от старости в своей постели. 

Евгению и Дмитрию за победы и защиту России спасибо. А их ошиб-
ки пусть судит Бог и история, куда они ушли безвозвратно.

Larkin
23:24 Евгению Пригожину будет о чем побеседовать на том свете с 

https://t.me/mig41/28552
https://t.me/apwagner/11775
https://t.me/juchkovsky/3910
https://t.me/larkin_doc/13611
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Эрвином Роммелем и Алексеем Мозговым. А в центре русского горо-
да Бахмута ему обязательно будет стоять красивый памятник.

ВЧК-ОГПУ
23:25 Один из сотрудников правоохранительных органов, который 

находится сейчас на месте крушения самолета Пригожина:
«Опознание Пригожина и Уткина ни что иное, как вымысел. Извест-

но, что они были на борту. Однако, про опознание говорить рано. ОМП 
и опознание вообще пока не проводились.

Сейчас расставили светильники, ждут всех из Москвы, осмотр не 
проводился ещё, несколько трупов без голов, внутри, подальше от ка-
бины, труха из тел. Личные вещи не перебирались. Взрывотехники 
еще обследуют все вокруг».

Лев Вершинин
23:27 ДОПОЛНЕНИЕ К ФАКТУ. Не знаю, обратил ли кто внимание, но 

проактически сразу после первого сообщения о гибели самолета с Е. 
Пригожиным, в Сети потоком пошли однотипные, под копирку сооб-
щения от «разовых юзеров» с раскруткой «Летчики за своих отомсти-
ли».Их так много, работают они так слаженно, тексты так похожи, что 
мысль о подготовленном вбросе нужной версии просто не может не 
возникнуть. А вот насколько соотносится с гибелью Е. Пригожина по-
явление в Москве г-на Абрамовича, пугающего Кремль тем, что США 
могут признать известно кого «нелегитимным», и можно ли увязать 
трагедию с днешным  визитом г-на Абрамовича  в МО РФ, утверждать 
не могу в связи с отстутствием достоверной информации...

Царьград ТВ
23:29 Уважаемые подписчики!
В связи с набегом ЦИПсО, мы вынуждены до утра закрыть коммен-

тарии к нашим постам.

МАРДАН
23:40 В любом случае, гибель (или убийство) Пригожина это - «ма-

лайзийский боинг». Событие, которое меняет абсолютно весь ход и 
характер войны.

Все планы, все договоренности, все схемы - отменяются.
Кто за этим стоит - дело десятое. Как и в ситуации с MH-17 это те-

перь не имеет никакого значения.

Платон Беседин
23:45 Блогеры, рассказывающие, что приказ о ликвидации Приго-

жина отдал лично Путин – с ними всё понятно. Они сразу же после сен-
сации выкладывают рекламу средства для потенции. Хайп.

У других-то какая аргументация? Хромает. Так же, как раньше хро-
мали версии о намеренной передислокации «Вагнера».

https://t.me/vchkogpu/41187
https://t.me/putnik1lv/4717
https://t.me/tsargradtv/54734
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Вот ещё мульку запустили - о новом секретном плане уцелевших 
«музыкантов». 

Это не телеграм - это шабаш трупоедов.

Логика Маркова
23:50 Самолёт Пригожина сбит с земли силами ПВО? Об этом пишут 

многие. И напрасно. Потому что источник у этой новости один - Baza, 
которая как известно, пиар проект спецслужб США. То есть спецслуж-
бы США  хотят нас уверить в том, что самолёт Пригожина сбит россий-
ским ПВО. Вообще то это должно означать, что самолёт сбит теми, кто 
союзник спецслужб США, то есть спецслужбы Украины.

МИГ России
23:50 Хотелось бы услышать хоть какое-нибудь официальное сооб-

щение.

🦩🦩 Джига на могиле
23:53 Насколько долго хватит запаса прочности стране, где главной 

добродетелью считается не компетентность, честность или умелость, 
а напускная лояльность?

https://t.me/logikamarkova/7945
https://t.me/mig41/28558
https://t.me/ruthink/1477
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Продолжение разбора полета Пригожина,
• Высадка на Тарханкуте,
• День независимости Украины,
• БРИКС и прочие внешнеполитические победы,
• Безобразное поведение Сербии
• В какой России живет Медведев

GREY ZONE
00:03 «Как говорится в пословице: лучше умереть героем, чем жить 

пидорасом. Ёлки-палки, ребят, ну возьмите уже завалите меня, да и 
всё. Чему суждено, того не избежать…» — слова Евгения Пригожина в 
одном из интервью

Лев Вершинин
00:07 Разумеется, укропетухи разных расцветок, на каких бы насе-

стах ни сидели, сейчас будут качать эту тему, но давайте расставим 
точки над ё. Александр Лукашенко гарантировал г-ну Пригожину пол-
ную безопасность, но только на территории Белоруссии, и г-ну Приго-
жину не стоило летать туда, где гарантии президента РБ не работают. 
А что до второго пункта, так лично я склонен полагать, что г-ну  Пути-
ну гибель г-на Пригожина, его личного выдвиженца, была невыгодна, 
и думаю, что г-н Путин, дав честное слово, намеревался его сдержать. 
Проблема, на мой взгляд, в том, что на территории РФ честное слово 
г-на Путина уже не гарантия.

Логика Маркова
00:07 Российская система пропаганды и информации в растерянно-

сти и не знает, как подавать информацию о гибели Пригожина. Сухо 
сообщают о падении самолёта и о имени Пригожина в списке пасса-
жиров. Понятно, что никакой концепции как показывать это - нет. По-
нятно, что заранее никто не был готов.

А вот украинская система пропаганды работает по теме гибели При-
гожина очень активно. Они точно получили команду и стараются, очень 
стараются доказать, что это Путин дал приказ по Пригожину.

Мне кажется, это косвенно доказывает, что российские власти не 
причастны к крушению самолёта Пригожина, а власти Украины при-
частны.

Нам пишут из Янины.
00:15 «Слышали новости?» - спросил человек в одном чате.
«Пригожин пьяным сканадалил на блокпосту на въезде в Москву, 

попытался через него прорваться и был застрелен?» - ответил я.

https://t.me/grey_zone/20183
https://t.me/putnik1lv/4718
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https://t.me/wehearfromyanina/2531
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А потом задумался о том, что человек, который отмазал убийц Бе-
рега, придумал тогда в феврале эту историю про блокпост, проплатил 
её раскрутку наименее разборчивым медиа-ресурсам и «военкорам» 
и дал ублюдкам из «комендачей» «Вагнера», грабившим ротировав-
шихся местных луганских вояк (уже публиковал аналогичную историю, 
произошедшую под самый «занавес» пребывания ЧВК в ЛНР), ещё не-
сколько месяцев безнаказанности, не погиб в этом самолёте вместе с 
Пригожиным и Уткиным.  

Это надо будет постараться  исправить.

BRIEF
00:20 Financial Times подтверждает со ссылкой на западные источ-

ники, что самолет Пригожина сбит ракетой ПВО.

BRIEF
00:22 WSJ: Пентагон изучает разведданные о крушении самолета 

Пригожина, источники в ведомстве не считают гибель основателя ЧВК 
«Вагнер» «случайностью».

BRIEF
00:30 Официальная Россия не заметила гибель Пригожина.  
«Первый канал» не стал рассказывать о разбившемся бизнес-дже-

те Евгения Пригожина в вечернем выпуске новостей в 21 час. «Россия 
1» потратила на это 30 секунд в середине программы.

Логика Маркова
00:32 А вот и Байден обвинил Путина в убийстве Пригожина. Правда 

мягко, дескать, я точно не знаю, но без Путина это явно не обошлось. 
Это ещё одно косвенное свидетельство что Пригожин убит спецслуж-
бами Украины.

Царьград ТВ
00:34 «Вагнер» пойдёт на Москву!», «Вагнер уже выдвинулся!» – 

такие вопли уже раздаются в медиапространстве. На кого эти вопли 
рассчитаны?

Уже вышли, уже двигаются грозные колонны. В воображении «осо-
бо одарённых» граждан и, конечно, ЦИПсО. Пошли брать Кремль! Вы 
серьёзно, «одарённые»? Вы действительно думаете, что в «Вагнере» 
все идиоты? Что они не знают, где именно надо искать тех, кому была 
выгодна смерть Евгения Пригожина? 

Или вы в самом деле пытаетесь доказать, что Путин – блестящий 
стратег, что было не раз доказано – настолько близорук и недально-
виден, что инициировал бы катастрофу с самолётом создателя «Вагне-
ра». Мы даже не спрашиваем «для чего?», настолько эта версия бес-
смысленна.

Предположить, что глава государства приказал организовать теракт, 

https://t.me/rusbrief/148336
https://t.me/rusbrief/148340
https://t.me/rusbrief/148344
https://t.me/logikamarkova/7947
https://t.me/tsargradtv/54739
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в котором погибли Пригожин и второй лидер «музыкантов» Дмитрий 
Уткин, могут только персонажи с полностью атрофированным мозгом, 
если таковой вообще имел место быть.

Да и зачем это делать именно сейчас, когда украинские «воины све-
та» захлёбываются в своих «контрнаступах»? Более неподходящего 
момента для такой «операции» и лучшего «подарка» для врагов,  при-
думать было бы нельзя.

Что до «музыкантов», то едва ли среди них найдутся идиоты. Мы 
уверены, что они будут искать настоящих виновников, верим, что обя-
зательно найдут. А покарают уже вместе с народом.

Пы. Сы. А за видео ЦИПСО и либералам отдельное спасибо. Как 
всегда бездарно, простите.

Александр Жучковский
00:34 Никаких выступлений ЧВК Вагнер в какой-либо форме, даже 

отдалённо угрожающей государству, конечно, не будет. Думаю, это 
очевидно.

ВЧК-ОГПУ
00:45 Родственники бортпроводницы джета Пригожина Кристиной 

Распоповой, с ссылкой на слова девушки, рассказали о странных ма-
нипуляциях с самолетом перед последним вылетом. Его забрали на 
некий краткосрочный и непонятный ремонт.

Это ещё не конец
00:47 Кремлевские башни в прострации и это видно по мычанию 

или молчанию пропагандистов.
Методичек нет, кто во что горазд. (Brief лучше других - проект дума-

ет сам). В этом смысле виртуальное повторение мятежа 23-24.06.
Ключевые фигуры (Д. Медведев, В. Матвиенко, В. Володин, Н. Па-

трушев, С. Шойгу и другие) в резиденциях вокруг Москвы. В Питер ле-
теть никому в голову не пришло. Из Сочи все прилетели. Вовремя.

Alex Parker Returns
01:25 Еще вспомнил хохму. Во времена когда убивали народных ко-

мандиров Донбасса охранота того времени любила тут же обвинять 
в покушениях украинские ДРГ. Кого бы не убили - это украинское ДРГ. 
Отряд Тени и так далее. Но уже тогда приколисты шутили, что украин-
ские ДРГ и Тени будут убивать, кого угодно, но не товарища Ходаков-
ского. Так и произошло. Товарищ Ходаковский благополучно дожил 
до наших дней и даже сделал неплохую карьеру.

Димитриев
01:34 Все пишут о каких-то неминуемых гражданских конфликтах к 

которым приведет убийство Пригожина и Уткина. Не понимаю, о чем 
вы говорите. По-моему, все в логике стабилизации власти в стране и 
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замораживания несистемной активности. И никто изнутри эту стаби-
лизацию уже не расшатает. Давайте будем честны: Пригожин очень 
странно смотрелся в российской элите - и по психотипу, и по истории 
жизни, и по любви к сцене. Пригожин в структуре нынешней РФ был 
как пятое колесо. В российской истории яркие личности и авантюри-
сты чаще всего заканчивали плохо. Потому и сейчас ничего не случит-
ся, никаких возмущений, никаких перемен. Как было так и будет.

Князь Черкасский
01:50 Чтож, теперь можно подвести некоторые итоги. 
Без личных пристрастий и прочего. 
В ближайшее время коллапс российского присутствия в Африке, по-

пытки МО включиться в процесс. 
Далее, проблемы в Сирии, и Ливии, и тоже попытки решить МО РФ 

за счёт перевербовки контингентов. 
Общий итог - снижение российского влияния.

Alex Parker Returns
01:59 Перед убийством Пригожина в Африку прилетел Евкуров. Это 

была заявка от Минобороны на то, что они сами смогут контролиро-
вать африканское направление. На деле же уверен, что теперь Ми-
нобороны Африку полностью потеряет. Это просто пометка на полях. 
Российская Африка - это полностью проект и заслуга покойного неког-
да самого перспективного политика. И смерть Пригожина перечер-
кнет практически все перспективы РФ на этом континенте. Французы 
в восторге.

ВЧК-ОГПУ
02:35 Источник знакомый с Пригожиным о гибели последнего:
«Пригожин был уверен, что Путин ему все простит и ничего не бо-

ялся. Говорил, что много знает....Будем смотреть появиться ли сейчас 
что то из его архивов... Что касается, людей, с которыми погиб Приго-
жин. Они всегда летали втроем - Пригожин, Уткин, Чекалов. Чекалов 
отвечал за весь тыл, Уткин за боевую часть ЧВК Вагнер».

Хмурое утро
02:40 Итоги минувшего дня.
Если в прошлом году остатков надежд лишилась либерально-про-

западная партия, то вчера с этим увлекательным ощущением позна-
комилась существенная часть имперцев.

Похоже этот процесс должны пройти все, чтобы понять, что един-
ственные здесь разрешенные чувства - апатия и безусловное повино-
вение начальству.

Остальное от лукавого западного беса...
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Политджойстик/Politjoystic
03:44 Ну, вот и развязка. Пригожин, Уткин и еще восемь человек, 

авиакатастрофа. Не будет никаких судов, мгновенный отказ систем 
управления самолетом.  

…
Я как считал, так и считаю, что 23-24 июня был мятеж, погибли во-

еннослужащие ВС РФ, а имиджу страны был нанесен огромный урон. 
…
Но, означает ли это, что так должно было закончиться? Для них и 

для страны - да, это лучший вариант. Герои России не должны садить-
ся в тюрьму за измену. 

…
Теперь всем остальным тоже надо осознать цену нынешнего этапа 

в жизни России. Началась чистка.

Политджойстик/Politjoystic
03:59 Медийных версий авиакатастрофы самолета с Пригожиным 

и сотоварищами будет много: от украинского терракта, отключенно-
го транспондера в зоне Валдая и до коллективного самоубийства. Ис-
пользуют событие все - от Байдена и до сторонников ЧВК. Портрет 
Пригожина будет висеть на лобовых стеклах автомобилей, как рань-
ше сталинский. А вот про настоящего создателя ЧВК «Вагнер» - Уткина 
мало кто вспомнит, да и в лицо не знают, если покажешь. Вот она сила 
масс медиа.

Политджойстик/Politjoystic
04:08 Кто не понимает, тому стоит вспомнить и Пуго, и Лебедя, и 

многих других офицеров. Не может быть замах на рубль, а распла-
та на копейку. Расплата всегда на полную стоимость твоей жизни. Не 
стреляешься сам? …

…
Это в политике играют, выторговывают, обманывают и цепляются. 

А офицеры служат и честь имеют.

Лев Вершинин
04:45 Ссылаясь на свой прогноз от 25 июня,  Политджойстик объ-

ясняет, кто настоящий, честь имеющий, а потому живой, довольный 
жизнью офицер, а кого «...».  Не совсем понятно, правда, каким боком 
тут г-н Пригожин,  в ВС отродясь не служивший,  г-н Уткин, давно пре-
бывавший в отставке а также г-н Лебедь, который себе никаких «за-
махов на рубль» не позволял, и почему аккуратно не помянут генерал 
Рохлин, по всем статьям подходящий...

но Бог с ним, это не главная непонятка. Главное, что сложно по-
нять, это почему информированный, официозный и всегда предель-
но сдержанный г-н Баширов позволяет себе так прозрачно намекать 
на то, что руководство «оркестра» уничтожено все-таки по указанию 

https://t.me/politjoystic/33842
https://t.me/politjoystic/33843
https://t.me/politjoystic/33844
https://t.me/putnik1lv/4721


ОГЛАВЛЕНИЕ 1212ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ АВГУСТА

президента РФ. Эту версию, насколько я понимаю, власть будет всеми 
силами гасить, а тут... Впрочем, возможно, скоро именно эта версия 
станет основной.

Политджойстик/Politjoystic
07:35 Можно ли отрицать версии мести и подставы западных служб 

по Пригожину? Нет. Это вполне высоковероятная линия расследова-
ния. События на африканском континенте в Нигере создают огром-
ную угрозу для интересов США и Франции. Переброска ЧВК «Вагнер» 
в Африку - не секрет. Деморализовать лидеров Африки принимавших 
участие в африканском форуме в Москве? Тоже цель, но тогда сейчас 
мы увидим это по действиям наших властей - помощь должна быть 
оказана вдвойне.

ЧАДАЕВ
07:48 Лично мы с ним так и не пообщались, хотя за все эти годы пе-

ресечений было множество. Чаще всего — люди, которые работали у 
меня или со мной, потом работали у него или с ним, и наоборот. Не 
далее как вчера днём вспоминали одного знакомого политтехнолога, 
который ушёл в «Вагнер» оператором БЛА, отвоевал 8 месяцев под 
Бахмутом и весной ушёл по серьёзному ранению. Вживую я Приго-
жина видел всего один раз, на похоронах Даши Дугиной, и то как ви-
дел — я сидел у телецентра «Останкино» с гаечным ключом, прикру-
чивая педаль к своему велосипеду взамен сломанной, а он мимо шёл 
и вряд ли меня узнал в таком виде. Но о том, как он двигается и что 
делает, я был достаточно осведомлён от коллег с тех самых пор, как 
он начал пытаться высаживать группы политтехнологов (ещё не было 
тогда ЧВК) на различные африканские выборы. 

У него была страшная каша в голове и абсолютно несносный харак-
тер, но человек он был искренний и герой вполне настоящий, не толь-
ко по звёздам на кителе. Вчера вечером, услышав новости, я вспоми-
нал о том, кто такой вообще «герой». Слово это придумали, как мы 
с вами знаем, греки, и у них оно означало очень конкретный сюжет: 
полукровка, сын бога и земной женщины (или наоборот): имеющий 
в крови ген бессмертия, но всё-таки достаточно человек, чтобы уме-
реть. Более того: над героем висит бремя рока, той самой изначаль-
ной заведомой обречённости, и весь его путь — это сопротивление 
ей; отчаянное, безнадёжное, и в этой своей безнадёжной решимости 
прекрасное. Про это — почти любая греческая трагедия; включая и та-
кой её своеобразный вариант, как базовый сюжет христианской рели-
гии о распятии Богочеловека. Есть и русские версии — самый, пожа-
луй, яркий пример это «Калина красная»: совершенно античная исто-
рия, удавшаяся на нашем материале Василию Шукшину.

Не хочу присоединяться к хору «экспертов», строгающих сейчас вер-
сии и работающих на ту или иную «повестку» в чьих-либо интересах, 
по своей воле или по ангажементу. Для меня несомненно, что Приго-
жин принадлежит не политической или военной истории, а куда бо-
лее глубокой и значимой, народно-мифологической истории культу-
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ры; он где-то там же, где Ермак, Хмельницкий, Разин, Пугачёв, Махно, 
Котовский, Чапаев, Ковпак или куда менее известный, но зато прямой 
его «предтеча» — вольный казак Ашинов, в своё время способствовав-
ший абиссинскому негусу вышвырнуть из Эфиопии итальянских коло-
низаторов, к недоумению своего же государя императора, где это во-
обще и что же теперь со всем этим делать. 

Я сам не пойду возлагать цветы к его могиле. Есть личная причина 
— история Берега, кстати, по иронии судьбы, тоже когда-то работав-
шего в африканских проектах «повара» как наёмный политтехнолог. 
Но с дистанции не могу не сказать очевидного: да, когда-нибудь ему 
будут ставить памятники. И, конечно, в Киеве обязательно будет ули-
ца его имени.

Раньше всех. Ну почти.
08:02 Сервис по отслеживанию самолетов Flightradar сообщил, что 

бизнес-джет основателя «ЧВК Вагнер» Евгения Пригожина за 30 се-
кунд снизился на 2,4 км, несколько секунд держал высоту, а после на-
чал падать и разбился.

Политджойстик/Politjoystic
08:29 Что это они решили отмазываться? 
…
Советник Байдена по нацбезопасности Салливан позвонил помощ-

нику Президента России Ушакову и сказал, что США не причастны к 
авиакатастрофе с вагнеровцами.

ФЕДОРОВ.
08:41 Главный вопрос, кто первый сообщил, что этот самолет был 

якобы сбит ПВО МО РФ. Тем самым прикрывая терракт ЦРУ США.

Платон Беседин
08:59 В Советском Союзе, где демонически властвовала «чудовищ-

ная цензура», придумывали хоть какие-то объяснения. Да и соцсетей 
не было. 

Тут - звенящая тишина. Ну да, каждый же день в России самолёты 
на куски разрывает. Только «лидеры общественных мнений» пробуб-
нили какую-то банальность о молчании. 

Они нас совсем за идиотов держат, конечно. Ну или совсем ничего 
не понимают в психологии.

Сергей Миронов
09:19 Недруги России жестко поплатятся за смерть героев! 
 «Смерть самых лучших намечает и дёргает по одному». Это Высоц-

кий написал после кончины Василия Шукшина. В Евгении Викторови-
че Пригожине было что-то если не от Шукшина, то от Егора Прокудина 
из «Калины красной» с его ершистостью, едким словцом, сочетанием 
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хитринки и прямоты.
Этот образ так полюбился многим поколениям, потому что в быв-

шем зэке видели человека с большим сердцем, который может набе-
докурить, наломать дров, но, выйдя на верную дорогу, с нее не свер-
нет, не предаст. 

Таких любят, таких ненавидят. Пригожин мешал слишком многим и 
в России, и на Украине, и на Западе. Сейчас кажется, что в какой-то мо-
мент число врагов достигло критической точки. Так что в случае с При-
гожиным не абстрактная смерть наметила жертву, а конкретные мра-
зи. Они не достигли своего с одним моим другом – Захаром Прилепи-
ным, но с Пригожиным не промахнулись. 

😎😎 Что ж, сегодня у ненавистников нашей Родины большой празд-
ник. Ведь вместе с Женей погибли герои, с честью защищавшие Рос-
сию. Но знайте, мрази, где бы вы сейчас ни сидели, возмездие будет 
неизбежным. И твой подарок, Женя, над которым так любит зубоска-
лить холуйская мелкота, всегда будет напоминать мне, что дело не 
сделано, что надо бороться и побеждать – вопреки всему!

Димитриев
09:24 Пригожина, конечно, уже можно сделать символом. Напеча-

тать футболок, налепить шевронов. Можно даже похоронить с поче-
стями под Кремлевской стеной. Главное, что он мертвый. Это среди 
живых нельзя искать героев, а среди мертвых пожалуйста.

Логика Маркова
09:35 Отсутствие хоть какой то версии с российской стороны угнета-

ет. И это опять информационный пропагандистский провал. И прояв-
ление какой то политической вялости власти. 

В то время как это в мире новость номер один, из России молчание. 
Предлагают нам верить западной версии? Так западная версия убий-
ства Пригожина прямо бьёт по президенту России. Мы не хотим ей 
верить.

ЖИВОВ Z
09:39 Судьба «Вагнера»
Вчера мне один офицер написал: всего этого не может быть, Уткин 

и Пригожин не могли сидеть в одном самолете. Как оказалось, могли, 
причем вместе с начальником службы безопасности.

Но вера русского народа в то, что Цой жив, просто неискоренима.
«Вагнер» был двуглавым орлом. Всю военную часть организации 

курировал Уткин. Всю политическую часть – Пригожин. 
«Вагнер» состоялся благодаря исключительным стратегическим та-

лантам первого и эксклюзивным политическим возможностям второ-
го.

Оба при этом были правых русских взглядов. Это тоже важно пони-
мать.
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Вчерашняя трагедия отняла у «Вагнера» обе «головы орла». Даже 
если в структуре ЧВК найдётся такой же классный военный управле-
нец, как Уткин, второго Пригожина взять всё равно негде.

Посему судьба лучшей в мире частной армии незавидна. Сейчас 
начнутся попытки ее мягкого или жесткого поглощения. И, скорее все-
го, они увенчаются успехом.

Ну если только Пригожин не воскреснет случайно со словами: «Что, 
суки, не ожидали?»

Да. Я тоже чуточку верю, что Цой жив.

Тот самый Олень
10:22 Убить Пригожина было главной целью западных спецслужб 

сразу после 24 июня. Подготовка стартовала буквально на следующий 
же день после мятежа. 30 июня глава ГУР Украины Буданов совсем не-
случайно публично вбросил нарратив о том, что якобы «ФСБ получили 
задание ликвидировать Пригожина», и со знанием дела отметил, «все 
потенциальные покушения на убийство не будут быстрыми, им потре-
буется некоторое время, чтобы разработать соответствующие подхо-
ды». Байден усилил информационный эффект, порекомендовав При-
гожину следить за тем, что он ест. Сценарий убийства Пригожина был 
запущен, информационная подготовка стартовала.                                           

Однако ликвидировать Пригожина в Африке - это было бы половина 
успеха. Нужно было ликвидировать Пригожина в России и максималь-
но демонстративно, чтобы в ложный «русский след», который будет 
вести к Путину и российским спецслужбам, поверили все - и не толь-
ко на Западе, но и в России. Сразу после катастрофы в телеграм-кана-
лы, реально связанные с «Вагнером» и мимикрирующие под приго-
жинские (созданные и курируемые ЦИПСО) - было отправлено видео 
момента падения самолёта с комментариями, что очевидцы слыша-
ли два взрыва и видели инверсионный след от ракеты ПВО. Многие, 
в том числе искренние симпатизанты Пригожина и патриотические 
медиа, этот вброс «съели», на эмоциях забыв включить критическое 
мышление и не подумав о том, кто же просто так снимал на телефон 
небо, и «случайно» заснял момент взрыва. Так версия о российской 
ПВО стала основной в российском медиа-поле, и именно она нашла 
отражение и была усилена в международных медиа, которые выш-
ли с одинаковыми заголовками «Месть Путина». Там ещё помнят про 
MH-17 - поэтому на Западе зашло на «ура». 

В реальности же именно теракт основная версия, сейчас спецслуж-
бы изучают обстоятельства трагедии, и в первую очередь манипуля-
ции с самолетом Пригожина и командой в аэропорту. Без предатель-
ства и наводки из ближнего круга вряд ли обошлось. Конспирологи-
ческая версия о грандиозной мистификации и инсценировке смерти, 
конечно, в духе Пригожина, он на такое был способен, и власть не бу-
дет противиться её распространению, для неё она экологичнее, чем 
признать большой успех иностранной разведки на территории Рос-
сии, но, к сожалению, факты вещь упрямая. Мы приносим соболез-
нования семье и близким погибшего Героя России - человек он был 

https://t.me/trueolen/871
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очень неоднозначный, но вот однозначно - Большой Патриот.
Самое важное, что нужно сейчас понимать - Пригожин был опасен 

не для Путина. Пригожин был опасен тем, кто после Путина. Его устра-
нили как наиболее опасного и неконтролируемого Западом участни-
ка транзита власти в России. Смерть Пригожина это только первый акт 
запущенного сценария, во втором акте многоходовки - будет попытка 
использовать эту ситуацию для мобилизации ветеранов боевых дей-
ствий и организации нового вооруженного сопротивления.

АДЕКВАТ Z
10:49 Те заслуги, что Пригожин имел (а он их имел, наград без за-

слуг не бывает), бесповоротно и с большой лихвой перекрыты его мя-
тежом, поставившим страну на самую грань бездны. Поэтому его ме-
сто в истории будет не рядом с Ермаком, а где-то между Пугачевым и 
Власовым.

До появления официального заключения о причинах падения само-
лета ничего на эту тему не могу сказать сам и никому не советую. По-
дозреваю, что многие, кто не удержался еще с вечера, хоть открытым 
текстом, хоть прозрачненькими намеками, могут находиться на поро-
ге серьезных неприятностей. Не только за непосредственно вчераш-
нее, но и по всей совокупности своих стараний за несколько месяцев: 
на каждого верблюда находится своя последняя соломинка.

Пытаться использовать новый повод, чтобы пошатать обстановку 
как можно сильнее, сейчас, разумеется, будут: как внешний враг, так 
и доморощенные из тех, кому революция много нужнее победы. Ни 
черта из этих попыток пошатать, разумеется, не выйдет.

Логика Маркова
10:56 Все западные версии дают только одну версию гибели При-

гожина- это приказ Путина. Но объяснить рационально зачем Путину 
убирать Пригожина, который сейчас не представлял никакой полити-
ческой угрозы, они не могут. Поэтому объясняют это иррациональной 
ненавистью Путина к любым врагам и желанием убить вот прямо всех 
врагов. В результате они формируют образ маньяка, убивающего всех 
подряд и несущего угрозу всему миру поэтому. И этот нарратив сей-
час транслируется во всех мировых сми в тысячах репортажей в самый 
прайм тайм мировых новостей. 

И этот нарратив почти без какой либо альтернативы потребляют 
миллиарды зрителей и читателей во всех странах мира, потому что за-
падные сми доминируют сейчас.

Это ещё не конец
11:23 Ни одно из тел в Эмбраере визуально опознать не удалось. 

Предстоит экспертиза ДНК. Тела заберут в Москву в специальный НИИ. 
Никаких новых версий нет. Основные: теракт и удар ракетами ПВО. 

Инверсионные следы в небе зафиксированы, работа ПВО в данном 
квадрате велась. Не установлено только точное время и по каким це-

https://t.me/politadequate/7859
https://t.me/logikamarkova/7950
https://t.me/nonetutto/623
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лям.
Кремль будет молчать, как и Минобороны. Всю информационную 

поддержку возьмут на себя СКР, Прокуратура и В. Соловьев с М. Си-
моньян.

Они точно справятся.
Совет командиров «Вагнеров»воздержался от принятия любых ре-

шений до объявления первых итогов расследования официальными 
лицами. 

С 23-24.06 это был первый совместный полет Е. Пригожина и Д. Ут-
кина.

Старовойтов о политике
12:20 Обсуждая Пригожина сейчас все слишком эмоциональны, 

чтобы идти дальше версии, которая кажется самой очевидной. Пото-
му что создает самую простую причинно-следственную связь: мятеж - 
смерть. Однако и хороший следователь и хороший политический ана-
литик знает, что самая очевидная версия, та, что на поверхности, не 
всегда однозначно верная. Так бывает только в пропаганде, что мы 
сейчас и наблюдаем - западные СМИ, украинские ресурсы и россий-
ский телеграм предлагает только одну интерпретацию. 

Но не стоит упускать из вида, что Пригожин находился в ситуации 
множественных длящихся конфликтов. Он одновременно играл на раз-
ных досках с очень опасными соперниками. Наряду с мятежом имеет 
смысл держать в уме и остальные его споры, о которых было извест-
но публично и которые закончились только с его гибелью: 

1) конфликт с французской разведкой в ЦАР и Мали, 
2) конфликт с польскими спецслужбами из-за давления, которое 

Вагнер оказывал на границе, 
3) конфликт с украинскими властями,
4) конфликт с МО РФ,
5) конфликт с лидерами «Ахмата»,
6) конфликт в Петербурге (выборы в следующем году)
7) и, конечно же, сам мятеж. 
Не все они равноценны, но все смертельно опасны. Поэтому ситу-

ация несколько сложнее, чем кажется на первый взгляд. Кроме того, 
не стоит забывать, что мятеж снял с него статус находящегося под за-
щитой государства. Это тоже могло вдохновить его врагов.

First Новости Войны
12:28 Источник российского издания Shot сообщает, что взрывное 

устройство на самолёте Пригожина было заложено в отсек шасси — 
это одна из версий следствия. 

По предварительным данным, именно в районе шасси и произо-
шел взрыв в небе — в результате оторвало крыло, которое ударило в 
стабилизатор, из-за этого бизнес-джет стал резко набирать высоту, а 
затем ушёл в штопор. От взрывной разгерметизации все находивши-

https://t.me/sstarovoytov/769
https://t.me/first_political/55475
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еся на борту мгновенно потеряли сознание, поэтому пилоты не смог-
ли доложить о ЧП. В любом случае, без крыла и стабилизатора спасти 
судно не представлялось возможным.

Именно из-за подрыва в небе хвостовая часть самолета упала в пяти 
километрах от фюзеляжа, пишет издание.

Это ещё не конец
12:55 Пошли вбросы про пронос взрывчатки.
Хорошо, а как это выглядит?
Получается, что в Шереметьево можно спокойно занести взрывчат-

ку на любой борт. 
МВД и ФСБ не работают совершенно, а всемогущие террористы не 

ведают преград. 
Вчера ящик с вином (куда он делся?), сегодня бомба под стойку 

шасси. 
Уже видим методички в жанре «расследование закончено, пото-

му что и так все понятно»: ЧВК нам не нужен, армия справится сама, 
НАТО сволочи, все на выборы 10 сентября. 

По этой логике нам скоро представят триумфатора, который и зер-
но голодным продолжит поставлять и войну остановит и украинских 
военнослужащих победит.

Захар Прилепин
13:07 Мотора не смогли убить в бою и убили в подъезде собствен-

ного дома, когда  он не мог им ответить.
Гиви не смогли убить в бою и убили подло, бабьими руками.
Захарченко не смогли убить в бою и убили посреди Донецка.
Дрёмова взорвали в день свадьбы.
Да и Воху убили не в бою, а тупо накинули, когда он выводил мир-

ных; такая подлятина!
И ополченца Русской весны Владлена - Максима Фомина - тоже 

убить не смогли, и снова бабьими руками сотворили месть за тысячи 
километров от фронта.

Пригожин и Уткин - погибли в небе, хотя имели тысячу и один шанс 
погибнуть на земле, в боях за русскую землю.

Вот что нужно знать об этой войне.
Ни границ, ни логики.
Ни чести у врага, ни совести.

🦩🦩 Джига на могиле
13:24 Уже полдня прошло, а темник по Пригожину в СМИ так и не 

спустили.
За отсутствием понимания радоваться ликвидации предателя или 

плакать о кончине патриота, те неадекватно серьезности момента мол-
чат.

https://t.me/nonetutto/625
https://t.me/zakharprilepin/19380
http://Уже полдня прошло, а темник по Пригожину в СМИ так и не спустили.За отсутствием понимания радоваться ликвидации предателя или плакать о кончине патриота, те неадекватно серьезности момента молчат.
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Обыкновенный царизм
13:43 Появилась новая версия крушения самолета Пригожина
По одной из версий следствия, бомба на самолёте Пригожина была 

заложена в отдел шасси. В результате взрыва у него оторвалось кры-
ло.

Это объясняет поражение самолёта на такой большой высоте. А так-
же то, что падал он практически целый.

Помимо прочего, стало известно, что перед последним вылетом са-
молёт 10 дней стоял на ремонте в ангаре. Второй пилот накануне ка-
тастрофы прилетел его забрать и вылететь уже в Петербург с пассажи-
рами.

Следствие проверяет версию об установке бомбы на самолет в ре-
монтном ангаре.

Ранее одной из озвученных версий было поражение самолёта ПВО.
Также некоторые каналы со ссылкой на источники сообщают, что 

тела Пригожина и Уткина опознал в морге один из командиров ЧВК.
Апд: Ни одно тело не опознано. Биологический материал отправ-

лен в Москву в лабораторию.

Разгрузка Вагнера
13:45 Друзья. Еще раз хотим напомнить о том, что появившиеся за-

явления якобы от командиров ЧВК Вагнер являются фейком. Никто из 
наших командиров, публично и не публично ничего не заявлял. Про-
сим доверять только нашим официальным источникам.

МАРДАН
14:02 Основная версия авиакатастрофы самолёта Евгения Пригожи-

на — взрыв бомбы в сервисном отсеке в районе санузла, утвержда-
ет Baza. Следователи не исключают, что на борту «Эмбраера» могло 
быть два СВУ. По информации источников «Базы», версия о примене-
нии ПВО не приоритетна. По мнению экспертов, на деталях упавшего 
«Эмбраера» слишком мало повреждений от шрапнели. Кроме того, 
во время падения самолёта в небе не было видно инверсионных сле-
дов ракеты.

Alex Parker Returns
14:07 Крайне удивлен молчанием совета командиров ЧВК «Вагнер». 

Где комментарий Лотоса, Зомби, Ратибора и все остальных? Если мол-
чание продолжится, то это будет воспринято обществом, как баналь-
ная трусость. Как минимум нужно дать комментарий по похоронам 
некогда самого перспективного политика и пригласить туда всех тех, 
кто хочет проститься с этим легендарным человеком, который не толь-
ко дал настоящий бой хохлам, но и попытался хоть что-то поменять в 
стране, пусть у него ничего и не получилось.

https://t.me/ordinaryczarizm/2736
https://t.me/razgruzka_vagnera/280
https://t.me/mardanaka/15842
https://t.me/apwagner/11790
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Alex Parker Returns
14:23 Мне написали почему нет заявления от совета командиров 

ЧВК «Вагнер». Часть командиров задержаны. Некоторых сняли прямо 
со второго борта, который приземлился в Москве. Видимо принято 
решение полностью зачистить структуру под ноль. Грубо говоря, ника-
кого совета командиров ЧВК «Вагнер» уже нет.

Политджойстик/Politjoystic
14:10 Пишут, что Пригожин опознан. Конспирологические версии, 

что он совершил кульбит «Бормана», можете оставить. Он был на упав-
шем самолете. 

…
Теперь дело за следствием: экспертизы, показания работников тер-

минала откуда был вылет. На этом пока все. Хотя нет: еще закрытые 
соцопросы.

Что-то знаю / Павел Данилин
14:18 Когда Украина говорит, что она что-то НЕ ДЕЛАЛА, это в 99,9% 

случаев означает обратное. Могли бы быть некоторые сомнения, если 
бы Украина сказала, что она что-что СДЕЛАЛА, но вот, когда она что-то 
опровергает, при этом трогательно подмигивая, мол «ну, вы же пони-
маете, что мы просто не можем вот именно это признать пуьлично», 
то последние сомнения отпадают. Как это было с историей с рейдом 
украинско-польских террористов в Белгородскую область, когда Укра-
ина прикрывалась половой тряпкой из Илюши Пономарева. Как это 
происходит и сейчас.

ВЧК-ОГПУ
14:20 Источник ВЧК-ОГПУ сообщил, что на телах погибших и на об-

шивке сохранившихся деталей самолета имеются  следы поражения 
прямоугольными осколочными элементами, схожими на «работу»  
С-300.

Рыбарь
14:24 😎😎😎😎 Самое паршивое во всей ситуации с упавшим/взорван-

ным/сбитым бортом — это то, что население уже назначило виновных.
Сказать за это нужно спасибо публичному конфликту между Приго-

жиным и Шойгу.
Предоставят доказательства, что борт взорвали британцы — в на-

роде все равно будут винить Минобороны. Не вслух, конечно. 
Потому что ровно два месяца с момента мятежа. Потому что в Ми-

нобороны зачистка всех лиц, которые были связаны с Пригожиным. 
Потому что в это максимально просто поверить, отключив мозг.

И это самый плохой итог всей истории публичного противостояния 
между ЧВК и МО РФ. На этом неверии с удовольствием будут играть 
украинские ЦИПсО, уж поверьте.

https://t.me/apwagner/11792
https://t.me/politjoystic/33853
https://t.me/ctotoznayu/4899
https://t.me/vchkogpu/41206
https://t.me/rybar/51104
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ВЧК-ОГПУ
14:55 «Фейсы все оцепили, даже медицинских сотрудников не пу-

скали.По Петровичу сразу опознали, человек хорошо знал, как он вы-
глядел. Девятого по татуировкам опознали. У всех осколочные ране-
ния...».

В распоряжении ВЧК-ОГПУ оказалась запись рассказа наемника ЧВК 
Вагнер, который участвовал в опознания тел Пригожина и Уткина

ВЧК-ОГПУ
15:50 Эксперт ВЧК-ОГПУ выдвинуль альтернативную версию круше-

ния самолета с Пригожиным:
«По тому, что я виду на кадрах, самолет Пригожина могли сбили с СУ 

35 двумя ракетами воздух воздух Р 27. Есть данные, что самолет - ис-
требитель взлетел с аэродрома Хотилово на перехват самолета вагне-
ровцев.

Именно поэтому пилоты, почувствовав удар, сделали резкий набор 
скорости и вверх, а  после-  пике и начало разрушения самолета от пе-
регрузок»

Рыбарь
16:14 😎😎😎 Что известно о крушении джета Евгения Пригожина к 16.00
▪️По некоторым данным, следствие отрабатывает версию подрыва 

на самолете взрывного устройства, заложенного в отсеке шасси. По-
сле этого произошли отрыв крыла, взрывная разгерметизация и пере-
ход борта в штопор. Другие источники утверждают, что бомба могла 
находиться в районе санузла.

▪️Найденные на месте крушения тела сильно повреждены, поэтому 
их отправили на генетическую экспертизу в Москву. Вопреки сообще-
ниям о якобы опознании останков Евгения Пригожина и Дмитрия Ут-
кина, никакого официального заявления на этот счет не было.

▪️На ситуацию вокруг авиакатастрофы сильно влияет публичный кон-
фликт между Пригожиным и Шойгу, из-за которого часть населения 
уже назначило виновных в трагедии еще даже до начала расследова-
ния. В то же время обстановка способствует появлению в информаци-
онном поле самых разных теорий и гипотез о произошедшем.

▪️Также в Сети идут спекуляции о будущем ЧВК «Вагнер». Западные 
ресурсы сообщают о начале вывода персонала компании из Респу-
блики Беларусь и публикуют спутниковые снимки разборки полевого 
лагеря. Однако как верно заметил Белорусский Силовик, в действи-
тельности демонтаж начался еще в середине августа и связан с сооб-
ражениями скрытности.

▪️Будущее проектов ЧВК «Вагнер» зависит от нескольких факторов, 
в числе которых — рациональное использование активов, сохранение 
системы логистики и инициатива причастных к делам компании в Аф-
рике и других регионах.
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Захар Прилепин
16:21 По всей стране стихийные мемориалы Пригожину и Уткину.
На следующий день после случившегося стало очевидным: Приго-

жин - народный герой. Его по-настоящему любили. Такое по разна-
рядке не организуешь.

Так хоронили Мотора, Гиви и Батю в Донецке: так что Киев вздрог-
нул и «цивилизованный мир» вздрогнул, и целую неделю их социаль-
ные сети тёрли любую фотографию с похорон. Где море людей и море 
цветов. И слёзы, и сила, и вера.

Verum Regnum|Наш Regnum
16:30 Кстати, хорошо бы кто-то сказал ботам, что если самолет При-

гожина взорвал Запад, то это, прямо скажем, не айс. Потому что если 
Запад может взорвать гражданский самолет между Москвой и Петер-
бургом, то… у нас вообще есть какая-то безопасность? Или теперь не 
летаем, не ездим, не ходим — мало ли, что Запад еще задумает.

Тут ситуация, когда куда ни кинь — всюду клин. Боты такое решать 
не умеют.

Alex Parker Returns
16:51 Рыбарь решил не подыгрывать хохлам и обратился к старой 

доброй безотказной для всех конспирологов болванке. Англичанка га-
дит. Даже на французов решили не переводить стрелки. И конфликт 
между некогда самым перспективным политиком и тувинским деге-
нератом вообще к этому несчастному случаю никакого отношения не 
имеет. Если бы не это и не попытка военного мятежа, то никто бы на 
Минобороны и Пыпу даже и не подумал бы. Логично. И ведь не по-
споришь. Просто так все неудачно совпало.

BRIEF
17:35 На месте падения Embraer ERJ-135BJ в Тверской области об-

наружено стрелковое оружие, боеприпасы и гранаты. По информа-
ции Mash, они принадлежали бойцам ЧВК «Вагнер», которые находи-
лись на борту вместе с Евгением Пригожиным и Дмитрием Уткиным, 
— Сергею Пропустину, Евгению Макаряну и Александру Тотмину. Из-
за этой находки у следствия появилась ещё одна неприоритетная вер-
сия ЧП — «неосторожное обращение с боеприпасами». Тем време-
нем официального подтверждения смерти Пригожина до сих пор нет. 
Точная причина трагедии также неизвестна.

ВЧК-ОГПУ
18:38 Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что все более или менее зна-

чимые представители ЧВК Вагнер, Патриота и других структур Приго-
жина, в ночь на четверг приезжали в служебные кабинеты в Санкт-Пе-
тербурге, откуда забрали компьютеры, гаджеты, бумаги. Судя по все-
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му, действовали они по чей-то отмашке, поскольку каждый брал толь-
ко свое устройство. Многие после этого «ушли со связи» и недоступ-
ны для знакомых.

Alex Parker Returns
18:48 Методичка наконец то получена. Спойлер. Сюрпризов не бу-

дет.

Alex Parker Returns
18:53 Почему я уверен и всегда буду уверен, что некогда самого 

перспективного политика устранил Пыпа? Обратите внимание на ки-
тель. Адекватно ли сейчас вся российская медийка освещает гибель 
такого человека? Ну скажем так соизмерим ли шум в прессе, по ТВ и 
другим официальным средствам массовой информации заслугам это-
го человека? Абсолютно нет. Дана команда помалкивать. Кто же мог 
дать подобную команду? Что такое подобный «стоп» в прессе можно 
посмотреть и по нашему любимому генералу Земляникину. Был, куда 
то пропал, ну и хрен с ним. Подумаешь у человека заслуги, ордена, да 
и хрен с ним.

Захар Прилепин
18:55 Листаю ленту и не понимаю.
Может, кто-то понимает?
Официального заключения и заявления нет.
Второй самолет Вагнера улетел в Баку. Зачем?
Командиры Вагнера молчат, хотя они конечно на связи друг с дру-

гом, и совет командиров могут провести на любых расстояниях. Ника-
кого заявления от них так и не было.

Захар Прилепин
19:08 ВВП сказал, что по «первичным данным» в самолете были ру-

ководители «Вагнера».
То есть, даже ему стопроцентной информации еще не предостави-

ли.
Но о Пригожине он говорит в прошедшем времени. И с большим 

уважением.

МИГ России
19:09 Путин о гибели Пригожина
«Что касается этой авиационной катастрофы, то прежде всего хочу 

выразить слова искреннего соболезнования семьям всех погибших. 
Это всегда трагедия. И действительно, если там находились, вроде пер-
вичные данные говорят о том, что там находились и сотрудники ком-
пании Wagner, хотел бы отметить, что это люди, которые внесли суще-
ственный вклад в наше общее дело борьбы с неонацистским режи-
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мом в Украине. Мы об этом помним, знаем и не забудем. Пригожи-
на, я знал очень давно, с начала 90-х годов. Это был человек сложной 
судьбы, и ошибки у него были серьезные в жизни. И добивался он ре-
зультатов нужных и для себя, и тогда, когда я его просил об этом для 
общего дела, как вот в эти последние месяцы, он был талантливый 
человек, талантливый бизнесмен, работал не только у нас в стране и 
с результатом работал, но и за границей в Африке, в частности. Зани-
мался там нефтью, газом, драгоценноми металлами и камнями. Вот 
он вчера только, насколько мне стало известно, вернулся из Африки. 
Встречался здесь с некоторыми официальными лицами. Но что точ-
но совершенно, мне об этом докладывал сегодня с утра руководитель 
Следственного комитета, они начали уже предварительное расследо-
вание этого происшествия. И оно будет проведено в полном объеме 
и доведено до конца. Здесь нет никаких сомнений. Посмотрим о том, 
что скажут следователи в ближайшее время. А сейчас проводятся экс-
пертизы, технические экспертизы и генетические. На это нужно како-
е-то время».

Логика Маркова
19:30 Путин выразил соболезнования родным погибших Пригожи-

на, Уткина и других и сказал хорошие слова о Пригожине. Это ясно, 
что Пригожин убит не по приказу Путина

Военкор Котенок
19:30 Гибель Пригожина — спасение для Макрона. Политолог Ни-

колай Севостьянов о том, кто больше всех выиграл от ликвидации ос-
нователя ЧВК «Вагнер». Специально для канала Военкор Котенок @
voenkorKotenok:

В истории с гибелью Пригожина больше всего поражает один мо-
мент. Очень многие легко готовы поверить в то, что гибель основате-
ля «Вагнера» стала местью за июньский демарш, но даже не задумы-
ваются, какой невероятной, фантастической удачей стала его ликви-
дация для Парижа.

С большой вероятностью африканские плацдармы, завоеванные 
«Вагнером» для России, удержать не получится. Контроль над ними 
в значительной степени был завязан именно на личных связях Приго-
жина и самой структуре «Вагнера», которая будет сыпаться. Вместе с 
ней посыплется и «русская Африка». 

Пригожин погиб в тот самый момент, когда французская теневая им-
перия столкнулась с кризисом в Нигере, ущерб от которого для Пари-
жа гораздо серьезнее, чем потеря ЦАР и Мали. Из-за уранового фак-
тора утрата контроля над Нигером для французов экономически срав-
нима с потерей Алжира. 

Теперь Париж может не только вырулить из сложившейся ситуации 
(устранение «Вагнера» значительно повышает договороспособность 
новых властей в Ниамее), но и отыграть потерю позиций в Банги и Ба-
мако.
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Григорий Кубатьян
19:52 О Пригожине. Жил ярко, ни черта не боялся, плевал на пра-

вила, установленные кем-то кроме него. Свирепый корсар на службе 
короны. Её, короны, щит, меч и кувалда. Нажил врагов столько, что не 
сосчитаешь. Но и соратников тоже. В месть Шойгу или Путина не верю 
ни минуты - не царский уровень. В украинскую диверсию тоже - они 
больше с беззащитными воевать молодцы. А вот в том, что были за-
мешаны западные спецслужбы (французские, американские - не важ-
но), почти не сомневаюсь. Слишком велики ставки. Вагнер на грани-
це с Польшей. И ещё опаснее - Вагнер в Африке. На кону целый конти-
нент. Тут не то что пилота подкупить или бомбу подложить, весь аэро-
порт приобрести можно ради одной этой диверсии.

BRIEF
20:18 Бойцы ЧВК «Вагнер» уже начали массово подписывать кон-

тракты с Вооруженными силами РФ после сообщений о гибели Евге-
ния Пригожина, сообщил депутат ГД от ЕР Александр Бородай. Вагне-
ровцы «в массовом порядке» идут в подразделения добровольческо-
го корпуса или на контрактную службу, отмечает парламентарий.

Депутат ГД от КПРФ Виктор Соболев в разговоре с BRIEF подтвержда-
ет, что заявления от вагнеровцев сейчас поступают из многих россий-
ских регионов. По его мнению, сейчас бойцы ЧВК «Вагнер» «очень 
пригодятся армии на фронте», ведь контрнаступление ВСУ окончатель-
но все еще не остановлено. «Отказывать кому-то на основании опыта 
«Вагнера» оснований я не вижу. Ну только если речь не идет о совсем 
каких-то криминальных и маргинальных элементах», — отметил де-
путат-генерал.

Логика Маркова
20:25 Вы даже не представляете, какая буря идёт в мире в связи с 

гибелью Пригожина. Многие телеканалы посвящают гибели Пригожи-
на больше половины своего времени. И точно на всех серьёзных теле-
каналах мира это новость номер один уже второй день. Почему? 

Потому что ЧВК Вагнер и Пригожин это главное проявление силы 
России и русского народа, которое видят в мире в украинском кризи-
се. В феномене Пригожина и Вагнера мир хочет угадать, сильна ли все 
ещё Россия и победит она или проиграет войну с Западом?

ВЧК-ОГПУ
20:30 Как выяснил ВЧК-ОГПУ, Рамзан Кадыров решил использовать 

смерть главаря ЧВК Вагнер Пригожина для поднятия собственного ав-
торитета в Чечне. В республике, явно с подачи близких к Кадырову лю-
дей, запустили информацию, будто Пригожина устранили по отмашке 
главы Чечни и выполнили работу в день рождения Ахмата Кадырова 
(23 августа), поскольку Рамзан очень зациклен на «кровавых подар-
ках» к подобным датам.
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Олег Царёв
20:38 Теперь после Президента начнут комментировать и другие. 

Наперегонки друг перед другом. Все, кто прятались почти сутки, те-
перь будут комментировать. Теперь можно и понятно как. 

Боже. Как стыдно.

Это ещё не конец
20:52 Вброс А. Бородая о том, что Вагнеры (не похоронив Батю) бро-

сились подписываться с Минобороны, весьма опрометчив.
Бородай это представитель ряда конкурентных «Вагнеру» структур, 

которых могут легко вписать в круг бонифициаров гибели Е. Пригожи-
на. Зачем Бородай на ровном месте вписывается в этот круг, не очень 
понятно.

Раньше всех. Ну почти.
20:56 Разведка США считает, что Евгений Пригожин погиб в авиака-

тастрофе, пишет Wall Street Journal.
По информации издания, самолет, на борту которого находился гла-

ва ЧВК «Вагнер», не был сбит ракетой класса «земля-воздух». По пред-
варительным оценкам, которые являются неполными, на борту само-
лета взорвалась бомба. Также среди причин катастрофы рассматри-
вается диверсия.

AGDchan
20:59 Я думаю, что никто во власти не комментирует гибель Приго-

жина, просто потому что не знает, что сказать. Вся история с «Вагне-
ром» нелинейна и была таковой с самого начала. Пригожин постоян-
но взламывал границы системы, делал то, что, казалось бы, вообще 
невозможно. А он делал. И это, в свою очередь, стало нормой, раз-
двинуло горизонты, встряхнуло все конструкции. 

Сейчас гробовое молчание. Если отныне нельзя будет ничего из того, 
что только что было можно, то нельзя ничего и произносить. 

Вот элита и ждет знака. А его ведь может и не быть. 
И это сделает ситуацию лишь еще более нелинейной. 
В этой звенящей тишине обычно столь говорливых элитных масс 

можно даже на секунду поверить, что в нашем обществе зарождает-
ся мысль. Тихо зреет.

Это ещё не конец
21:03 Ни одного контракта за сегодня не было заключено с Мино-

бороны из числа бывших Вагнеров.
Кроме того, никто (кроме запада) не сказал, что ЧВК «Вагнер» за-

кончится со смертью Е. Пригожина и Д. Уткина. 
Также вранье и про крипту на $2,6 млрд.
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Димитриев
21:03 Не понимаю вчерашнего праздника в украинских ресурсах. 

Пригожин был одним из немногих российских военных деятелей, ко-
торые уважительно высказывались о противнике и очень критически 
об СВО в целом. Его причисляют к ястребам, но именно связка Суро-
викин-Пригожин позволила сменить стратегию на оборонительную и 
отказаться от неадекватных бросков к польской границе. Собственно 
успехи последних недель заложены тогда. Ну а его заявления о том, 
что победа над Украиной может состояться только при условии пре-
вращения России в Северную Корею - вы и правда считаете, что это 
было требование превратить страну в Северную Корею?))

Это ещё не конец
21:14 В отечественной истории был похожий эпизод. Убийство Ки-

рова. Сподвижника Сталина. Потом был раскрыт троцкистский заго-
воров с участием Антанты. Антанту никогда нельзя сбрасывать со сче-
тов.

В кулуарах об этой аналогии разговоров много.

ФЕДОРОВ.
21:34 США и организовали убийство, им и виднее, какой способ ис-

пользовало ЦРУ

Стрелков Игорь Иванович
21:43 Комментарий Стрелкова И.И. по гибели Пригожина (текст пе-

редан через адвоката Королеву): 
Я считаю, что вероятная причастность президента - мизерна, при-

мерно на уровне вероятности техногенной катастрофы. Вероятность 
террористического акта со стороны Украины или запада еще менее 
вероятна. Здесь может идти речь о «зачистке ключевых свидетелей», 
о чем в СМИ не прозвучало ни звука. Так же возможно, но маловероят-
но, личная месть со стороны высокопоставленных военных. Я не могу 
сказать, что огорчен, поскольку Пригожин являлся не только моим вра-
гом лично, но и по большому счету - врагом России. И его опасность 
оставалась все еще очень высокой. Вместе с тем, то, что произошло, 
не может вызывать у меня никакой положительной реакции, так как 
является очередным свидетельством дальнейшего углубления смуты 
в России.  Пригожина надо было судить, а не устранять, теперь он не 
сможет дать показания.  Возвращаются лихие 90-е, а это очень опасно 
и чревато.

Логика Маркова
23:16 Почему я думаю, что Пригожина убили спецслужбы Украины?
1. Власти Украина боятся и ненавидят Пригожина и Вагнер за то, что 

они много месяцев на глазах всего мира били их в Бахмуте. И взяли 
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Бахмут. И переломили тренд в пользу России. Они очень не хотят воз-
вращения Вагнера на фронт.

2. Лично Пригожин много раз троллил лично Зеленского.
3. Лично Зеленский ненавидел Пригожина, потому что Зеленский 

хотел сделать Бахмут символом силы украинского духа, над русским 
духом. А Пригожин все Зеленскому обломал. И показал что русский 
дух сильнее украинского.

4. Поэтому уверен, что лично Зеленский дал приказ взорвать При-
гожина.

5. С Пригожина же сняли госохрану, поэтому теракт против него ор-
ганизовать стало легче.

6. Американцы наверняка поддержали идею теракта против При-
гожина. 

7. Украинские спецслужбы регулярно проводят теракты на террито-
рии России при полной безнаказанности организаторов терактов. 

8. Убийство Пригожина 23 августа это подарок на день независимо-
сти Украины 24 августа.

9. Не признали свою ответственность? Так они и за другие теракты, 
которые явно они сделали, ответственность не признали.

10. Поэтому логика подсказывает, что наиболее вероятно, что При-
гожина убили спецслужбы Украины по приказу Зеленского при соуча-
стии США.

Kadyrov_95
23:30 Евгений Викторович был очень активен для своих лет, был 

важной персоной государственного масштаба. Но в последнее время 
он либо не видел, либо не хотел видеть полную картину происходяще-
го в стране. Я просил его оставить личные амбиции в угоду делам пер-
востепенной государственной важности. Все остальное можно было 
решить потом. Но такой уж он был, Пригожин, со своим железным ха-
рактером и желанием добиться своего прямо здесь и сейчас. 

Несомненно, он внёс большой вклад в проведение СВО. И эту за-
слугу у него не отнять. Его гибель - большая утрата для всего государ-
ства. 

Приношу свои искренние соболезнования родным и близким Евге-
ния Викторовича.

Логика Маркова
Тарханкут, Крым. Здесь высадилась ночью ДРГ ВСУ. Они вывесили 

на здании флаг Украины и сделали фото. Оленевка называется. Потом 
эта ДРГ ВСУ была обнаружена туристами. ДРГ ВСУ открыла беспоря-
дочный огонь по туристическому кемпингу, но кажется никого не уби-
ли, потому что стреляли из лодки с воды. Уничтожена или нет ДРГ ВСУ, 
пока не ясно. Всё это сделано для фото в день независимости Украи-
ны.
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Роман Сапоньков
По высадке ДРГ в Крыму. Ну, традиционно кто-то просохатил. Хотя 

сигналы были.
Во-вторых, ну надо было им на день независимости быв. Украи-

ны показать флаг над Крымом. Они всей страной реально верили, что 
летнее наступление закончится в Крыму, а взяли три деревни в серой 
зоне. Ещё ждем появления пленного экипажа Ми-8, который заявит, 
что сам улетел. 

В-третьих, наши ССО тоже наводят шороху , например, в Чернигов-
ской и Сумских областях. Хохлы весной жаловались. Но этого нам не 
покажут, потому что потому. Хотя таких сюжетов можно было бы нас-
нимать на целый фильм.

МАРДАН
Четыре лодки с украинскими диверсантами уничтожены у мыса Тар-

ханкут на западе Крыма. Российские силовики ликвидировали ДРГ в 
море около четырёх утра. Члены этой группы ранее открыли огонь по 
кемпингу в Оленевке.

По предварительным данным, всего ликвидировано около 15-20 
человек. И это очень хорошо. 

А вот то, что диверсанты уже пытаются высадиться в Крыму - это 
очень плохо.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
ГУР нацистов отчитался о бое с русскими оккупантами в Крыму, в 

результате которого по заявлениям упоротых было убито 30 русских 
военых (почему не 200 хз). Всё это преподносилось как мегаспецопе-
рация в стиле Капитана Прайса из Call of duty, но на самом деле рус-
ский мужик в трусах и с «Сайгой» прогнал недоделанных командос.

Рыбарь
😎😎😎😎😎😎 О высадке украинских ДРГ на Тарханкуте и последствиях

ложных докладов
Ночью от двух до четырёх быстроходных лодок высадились в райо-

не Оленевки на мысе Тарханкут, провели демонстративные стрельбы 
из гранатомета на камеру и убыли обратно, откуда вышли к Бурлачь-
ей Балке.

Это уже второй инцидент в районе мыса за последние несколько 
дней. Только недавно ВСУ провели комбинированную атаку, в резуль-
тате которой был уничтожен ЗРК С-300, а сейчас уже высадились на 
берег.

😎Активность ВСУ у полуострова Крым становится всё более высо-
кой. Заявления об уничтожении четырех лодок — это, конечно, хоро-
шо, но ложные доклады заставляют закрывать глаза на имеющиеся 
прорехи в обороне.

ВСУ неспроста уже несколько недель прощупывают почву у Кры-
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ма, выискивая лазейки для десантной операции, к которой их готови-
ли британцы. А Тарханкут — это наиболее удобное место для такого 
рода действий.

😎Прибрежная линия мыса идет практически на одном уровне с мо-
рем, что делает её идеальной для подхода малоразмерных катеров. 
И если сейчас была просто показная вылазка, то, что мешало им за-
браться на холм и ударить по военному объекту там?

То что украинские формирования планируют операции в Крыму — 
уже факт. И в данном случае вместо радужных докладов целесообраз-
нее делать все возможное для пресечения подобной активности. Осо-
бенно в местах большого скопления мирного населения.

Старше Эдды
Говоря об активности укродиверсантов в Черном море и их попыт-

ке напрыга на Крым, надо понимать две вещи.
Во-первых, разумеется, это медийная активность, как и значитель-

ная часть подобных акций хохла, включая памятные забеги на нашу 
территорию в Белгородской и Брянской областях.

Во-вторых, это все длится, пока у хохла есть возможность это де-
лать. А такая возможность есть, поскольку мы не контролируем укра-
инское побережье, а наша разведка над морем оставляет желать луч-
шего. Последнее объяснимо – держать близ украинского побережья 
корабли, способные отслеживать диверсионные лодки, просто опас-
но, учитывая наличие у хохла береговых ракетных комплексов и де-
журство НАТОвских самолетов и разведывательных дронов над Румы-
нией и Черным морем.

Работать должно комплексное решение, включая как корабли вне 
зоны действия береговых ракет, так и воздушную разведку, но для 
воздушной разведки авиация черноморского флота должна распола-
гать куда большим количеством средств, чем есть у нее сейчас, вклю-
чая дроны, в том числе большие беспилотники типа тех же «Орионов/
Иноходцев» для длительного патрулирования. Мечтать о перспектив-
ных разведывательных самолетах и вертолетах, к сожалению, не при-
ходится – их для начала надо создать и запустить в серию, что явно 
случится не в ближайший год и даже не в ближайшие пять лет.

И, разумеется, надо менять сам подход к разведке, которая должна 
на этом направлении быть непрерывной, без «окон». Отсутствие на-
блюдения с нашей стороны в НАТО вполне способны зафиксировать и 
тем более способны передать эту информацию хохлу, который суме-
ет воспользоваться «окном». И пока такие окна есть - напрыги на Тар-
ханкут и прочие удобные места с маломерных катеров и лодок будут 
продолжаться.

АДЕКВАТ Z
В американских прогнозах, что столько техники, сколько в этом году, 

в следующем чубатым уже не дадут, чую я нюанс. Если эти прогнозы 
попытаться рационализировать хоть как-то, причем не в логике бро-
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сания белым господином карт, последствия которого для американ-
ской администрации и много для кого и чего еще будут страшны, то за 
противника напрашивается долгосрочная (ну как ему это должно ка-
заться) смена стратегического подхода.

Завершить нахрюк, как только догорят последние на него надежды. 
Посадить хохлов в глухую оборону. Переключить конвейер мобилиза-
ции с четвертой скорости на примерно шестую, новые приготовления 
к этому переключению видны практически каждый день. И верить, 
что в этом режиме удастся хотя бы оттягивать коллапс с минимизаци-
ей собственных затрат, если не неопределенно долго, то по крайней 
мере до собственных выборов. Не мечтая о победе, уходить от раз-
громного поражения сколько получится.

Если заставить себя поверить в нашу неспособность к успешному 
большому наступлению, то до его начала такого оптимизма, обнов-
ленного и подкрашенного, точно должно хватить.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня на Украине отмечают “День”, который стал началом тоталь-

ного уничтожения украинского народа. 
Тогда, 32 года назад, нас было 52 миллиона…
Сколько сейчас осталось - 30, 20, никто уже сказать точно и не мо-

жет … 
За эти годы все, что можно продали, что не продали - разрушили !!! 

Православную веру растоптали, изуродовали историю, взрастили на-
цизм и пропитали его педерастией - чем и гордятся еще живые но мо-
рально изуродованные … 

Украинский народ постепенно  прекращает свое существование. 
Будь проклят этот день, принесший позор, горе и смерть!!!
P.S. Когда-то я этого не понимал, как это не понимают сегодня те, 

кто приговорен к смерти…

Borisenko Dmitriy
Странная все-таки у нас спецоперация. Противник проводит торже-

ственные мероприятия на которых присутствует вся верхушка того са-
мого режима, который, по замыслу тех, кто начал СВО, нужно было от-
странить от власти, но судя по тому, в каком расслабленном состоянии 
они находятся, у меня ощущение, что им позвонили из Кремля и ска-
зал - Обстреливать не будем! Празднуйте!.. Вы можете представить, 
чтобы США во время войны с Ираком позволили бы Хуссейну прово-
дить в Багдаде праздничный парад? Или чтобы в Белграде, в те дни, 
когда город утюжили НАТОвские самолеты, там позволили бы Мило-
шевичу провести праздничные мероприятия? Соплежуйство сплош-
ное...

Скурлатов live
Лукашенко поздравил Зеленского с праздником «независимости» 
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и пожелал счастья и мира неофашистам. Мразь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хочу поздравить Украину и украинцев с днем незалежности.
Великие достижения Украины в этом плане известны.
Страна была 60 в мире по ВВП по ППС  в 1991 году. Сегодня - 120-я.
В 2021 году (еще до начала конфликта) страна была беднее Молда-

вии. Беднее Косово. 
Население Украины на 1992 год составляло 52 миллиона человек.
Сейчас - около 25 миллионов.
Вот такая она - украинская незалежность.
С чем украинцев и поздравляю.

Владислав Угольный
Сегодня же день независимости Украины.
Я в ней прожил свои первые 18 лет. Это 2/3 моей жизни на данный 

момент. Слишком много, чтобы оно не могло не повлиять.
Я очень надеюсь, что когда-нибудь Украина во мне умрёт и я буду 

таким же простым русским человеком, как мои друзья из Москвы или 
Питера.

Но сейчас, когда идёт война, я даже немного благодарен Украине: 
она научила меня ненавидеть всем сердцем и относиться к людям (т.е. 
одному со мной биологическому виду) без эмпатии.

Надеюсь, что это государственный проект просуществует ещё 2-3 
года, чтобы моих бывших сограждан умерло как можно больше под 
русской артиллерией.

С праздником!

Умный еврей при губернаторе
Напоминание. Никакой независимой, также и незалежной Украи-

ны быть не должно. Россия будет граничить с Польшей.

Объясняет Readovka
За 30 лет незалежности Украина не приобрела ничего, кроме про-

блем
Сегодня 24 августа — день независимости Украины. Самостийность 

объявлена киевским режимом главной ценностью, которую украин-
цы обязаны защищать и оберегать. Вот только суверенитет страны су-
ществует теперь только на бумаге.

Фактически независимость Украины — это фиговый листок, кото-
рым политтехнологи пытаются прикрыть полную десуверенизацию 
страны. И никакая атрибутика не способна скрыть эту правду.

История незалежности — это история потерь. В первую очередь — 
людей и территорий. Население «скукожилось» с 52 до 29 млн чело-
век. Отпал ряд регионов — сначала Крым, потом Донбасс, часть Хер-
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сонской и Запорожской областей.
История независимой Украины — это история деградации. Совет-

ское наследие было бездарно растрачено. Незалежная оказалась 
единственной постсоветской республикой, в которой ВВП по ППС так 
и не превысил уровень 1990 года. В год Евромайдана ВВП страны рух-
нул на 28%, в 2022 году — на 30%. Из промышленного гиганта Украина 
превратилась в торговца кукурузой — доля сельского хозяйства в экс-
порте превысила 40%. Всё это — цена независимости и враждебного 
курса по отношению к России.

Единственное, что не даёт этому кадавру рухнуть, — западная на-
качка. Мы имеем дело с зомби, судить о жизнеспособности которого 
можно лишь по регулярным конвульсиям. Стране-мертвецу дают кре-
диты и оружие, требуя лишь одного — убить как можно больше рус-
ских. Но бесплатный сыр бывает только в мышеловке. И за эту «ха-
ляву» украинцам рано или поздно всё равно придётся платить.

В Киеве это понимают. В прошлом году Зеленский внёс законопро-
ект об уравнивании в правах поляков и граждан Украины. В интересах 
западных корпораций также готовится новая приватизация остатков 
«былой роскоши», а через Национальное антикоррупционное бюро 
идёт передел собственности в стране.

Сюда же можно отнести и внедрение ЛГБТ-идеологии — украинцев 
явно готовят к погашению долгов натурой, причём во всех смыслах 
этого слова.

Прошлое украинской независимости — безрадостно. Будущее — 
чудовищно.

Модест Колеров
Главная задача Зеленского отныне.
Сохранение власти. Страны уже нет.

Александр Проханов
В Великих Луках поставлен памятник Иосифу Виссарионовичу Ста-

лину — бронзовый, в рост, на высочайшем постаменте. Это не роб-
кий бюст, установленный престарелым сталинистом на приусадебном 
участке. Это не памятники, которыми изобилуют Дагестан и Осетия.

Памятник стоит в самой сердцевине русских духовных земель, на 
Псковщине, где всё дышит святостью, сияет русскими смыслами. Он 
возведён у проходной крупнейшего предприятия города — завода 
«Микрон», его ежедневно видят тысячи людей. Памятник поставил 
капиталист — собственник завода.

На открытие собрались рабочие, городской люд. Священник окро-
пил памятник святой водой, мусульманский муфтий произнёс пламен-
ную речь.

Власти не пришли на открытие. Они испугались исходящего от па-
мятника излучения, боялись, что на них загорится одежда.

Почему спустя семьдесят лет после кончины вождя народ любит 

https://t.me/Modest_A_Kolerov/6900
https://t.me/aleksandrprohanov/189
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Сталина, пронёс его имя сквозь все хуления, поношения, гигантскую 
антисталинскую пропаганду, выскабливающую имя Сталина из рус-
ской истории? Что связывает сегодняшних русских со Сталиным?

Мы тоскуем по той пёстрой семье народов, которая жила в Совет-
ском Союзе.

Дружелюбных, поистине братских, соединённых одной территори-
ей, с едиными озёрами, реками, хребтами, одними песнями и стиха-
ми, одним великим трудом и творчеством. Мы страдаем от грызни, 
которую учинили между собой вчерашние народы-братья.

Культурная война | Kulturkampf
«Мы ещё ничего всерьёз и не начинали» ©️
Одной из заявленных целей СВО была объявлена денацификация, 

которая интерпретировалась, как устранение, в том числе, лидеров 
ультраправых группировок и военных формирований бывшей Украи-
ны. На деле же, на жизнь и здоровье ни одного из лидеров или значи-
мых личностей украинского государства никто никогда не покушался.

Ни Дмитрий Ярош, ни Андрей Билецкий, ни Евгений Карась не ин-
тересовали российские спецслужбы и не были приоритетными целя-
ми ракетных ударов. Единственные, кто мог реально погибнуть в след-
ствие общения с русской армией — командование полка «Азов», но и 
ему в полном составе была гарантирована неприкосновенность.

Что же происходило с лидерами «Русской весны» и новыми героя-
ми СВО? Вы и сами знаете. Практически все они мертвы. Лишь один, 
кто сохранил не только жизнь, здоровье, свободу и свой статус (и был 
даже повышен), так это Александр Ходаковский (ныне замначальника 
Главного управления Росгвардии по ДНР).

Невольно в голову приходят крамольные мысли, что может быть 
денацификация уже идёт полным ходом, да только нация выбрана не 
та.

Скурлатов live
Как появился Лукашенко?  (отдельные моменты)                                                                                                                                       
Начал заниматься политикой в 1988 г. «юношей со взором горящим» 

под руководством родственников прежде всего. Семейная традиция, 
так сказать. Много чего пришлось повидать. Но вот сейчас Лукашенко 
постоянно мелькает на экране и выставляет себя «отцом белорусско-
го народа», на деле являясь негодяем и русофобом. Раздражает жут-
ко. Напомню предысторию.                                                                      

1994 год. Выборы президента Белоруссии. Мода на «демократов». 
В то время в московском Штабе нашей организации (Российский на-
родный фронт - РНФ) завотделом международных отношений работал 
мой ровесник Валера Цепкало, который закончил МГИМО, поработал 
в посольстве Финляндии, «вёл» отношения РНФ с Европой и другими 
странами. Он и притащил как-то вечером «Сашку» Лукашенко, у кото-
рого подрабатывал в избирательном штабе. 

https://t.me/der_kultur_kampf/644
https://t.me/skurlatovlive/11163
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Мне он сразу не понравился. Начслужбы безопасности РНФ гово-
рил нам, что будущий «батька» шизоид со справкой из ПНД, но, по-
думаешь, все политики - с отклонениями в психике, - подумал тогда. 
Однако в реале Лукашенко оказался действительно неприятным ти-
пом. Вонючий, волосы сальные, лохматые, глазки бегают. Затем этот 
акцент... Однако энергичный, сразу взялся накрывать «поляну», выта-
щил самогонку, сало и картошку с помидорами-огурцами. Выпили...                            

По ходу поняли, что ему жутко нужна помощь в продвижении в Мо-
скве, иначе как он говорил - «не стать президентом». Просил, умолял. 
Руководство РНФ выдвинуло несколько условий. Первое - после из-
брания Лукашенко сразу же объявляет о присоединении РБ к России 
без всяких условий. Другие пункты касались дальнейших взаимоот-
ношений РНФ и нового президента Белоруссии. Обнялись и букваль-
но «хлопнули по рукам». 

Организовали мы ему встречи с руководством Думы и лидерами 
фракций (Зюганов и пр.), членами правительства и АП. Увенчалось всё 
прямой трансляцией из Думы выступления Лукашенко для Минска. 
Местные элиты решили, что «Москва» (и Россия) поддерживают «Гри-
горича». Вот вкратце «как дело было». 

Однако после успешного избрания Лукашенко кинул нас, начав стро-
ить националистическое, русофобское государство, в котором практи-
чески все  доходы пошли в личные офшоры «батьки», включая почти 
200 миллиардов долларов помощи от РФ за лояльность. 

Хотя, справедливости ради, он сохранил кое-какой социализм в стра-
не и «бросал кость» народу в виде уровня жизни чуть получше , чем в 
России (но в несколько раз хуже, чем в Польше). 

Единственно, что выполнил Лукашенко - продвинул нашего Вале-
ру Цепкало до посла в США и замминистра иностранных дел, позво-
лив после госслужбы реализовать в «Парке высоких технологий» (ПВТ) 
первый пункт нашей программы «Путь из тупика» в области экономи-
ки - создать налогонеоблагаемый IT-сектор и через него вытащить всю 
экономику. Лукашенко даже дал взаймы Валере 300 тысяч долларов 
на создание ПВТ. Никакой помощи непосредственно нам Лукашенко 
не оказывал.

Ну а потом случилась «красно-белая» революция, точнее попытка 
оной в интересах Запада против русских. Цепкало, увы, поддержал 
прозападную движуху, несмотря на наш прямой запрет и вскоре мы 
вынуждены были отчислить указанного политика из наших рядов, не-
смотря на все прежние заслуги, а я, как новый руководитель нашей 
самой старой в РФ патриотической организации (теперь это РОД «Тре-
тья Сила»), публично принёс извинения белорусскому народу за наше 
продвижение Лукашенко в качестве президента РБ, который обманул 
и патриотов России, и братский народ Белоруссии, которую в 1991 г. 
расчленили предатели в беловежской Пуще, а вновь избранный «бать-
ка» окончательно перешёл на «мову» и бизнес-проекты личного обо-
гащения вместо воссоединения с Большой Россией.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/ctotoznayu/4898
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БРИКС - это безусловный успех России и Китая. Именно эти две стра-
ны приветствовали в целом расширение организации. И вот, оно про-
изошло, и даже без каких бы там ни было серьезных проблем. При-
ход огромного рынка Аргентины, сильнейших саудитов и главное - су-
веренного Ирана - подчеркивает стремление стран-членов жить по 
своему. Жить без указки гегемона - США. Уверен, настанет день, когда 
идея вводить санкции против своего геополитического или экономи-
ческого конкурента горькими слезами отольется американцам. А пока 
- медленно идем в сторону общего банка и новой мировой общей ва-
люты. Направление выбрано верное.

Скурлатов live
Китай усиливает БРИКС новыми членами - Аргентина, ОАЭ, Саудов-

ская Аравия, Иран, Эфиопия, Египет.
После присоединения Саудовской Аравии, ОАЭ и Ирана члены 

БРИКС теперь контролируют 80% мировой добычи нефти. 
С января 2024 года, ВВП альянса составит 30% от мирового и превы-

сит 30 трлн долларов.
О введении новой международной валюты юаня пока речи не идёт, 

но кулуарно вопрос обсуждается. Россия «размывается» новыми чле-
нами ещё больше, ослабляя свою значимость. В целом, можно поздра-
вить Китай с началом создания нового политического центра силы. А 
США следует признать свое геополитическое поражение как в Персид-
ском Заливе, так и в мире. Си не спешит, но потихоньку обволакива-
ет своими «щупальцами» ведущие экономики мира, собирая их под 
своё «крыло», протекторат и призывая разукрупнить Совбез ООН под 
благими пожеланиями допуска новых стран к управлению миром, что 
является, конечно, чисто азиатской хитростью.

Царьград ТВ
Тявкающий ультиматум, который утащит США на дно
Заморозив активы России, власти США и тявкающие им в унисон чи-

новники из Европы загнали себя в тупик. Попытавшись конфисковать 
деньги Москвы, они неизбежно отпугнут инвесторов из других стран. 
Последние и так активно выражают недовольство, что только доказы-
вают активность вокруг БРИКС и все более громкие разговоры о соз-
дании альтернативы доллару в качестве международной валюты для 
расчетов. 

Но и идти на уступки бездари из Вашингтона не готовы, ибо это на-
глядно продемонстрирует их слабость. Неудивительно, что американ-
цы, британцы и европейцы пытаются предъявлять России новые усло-
вия и ультиматумы. Дескать, возместите «ущерб» клоунскому режиму 
Зеленского — тогда и разморозим активы. Может быть. Наверное. В 
общем, «хайли лайкли». 

Разговоры с террористами (включая и финансовыми) вести бессмыс-
ленно — Запад уже давно не выполняет своих обещаний, а попытка 
пойти на уступки только еще больше его раззадорит. Пускай США, ЕС 

https://t.me/skurlatovlive/11164
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и Британия сами себя утянут на дно — а мы постоим в сторонке и за-
берем то, что нашим является по праву.

ASTRA
Экспорт российской нефти по Черному морю практически прекра-

тился
Это произошло после атаки украинских морских дронов 4 августа 

на Новороссийск. За прошедшую неделю из крупнейшего черномор-
ского порта РФ вышел лишь один танкер, а объемы экспорта рухнули 
до 100 тысяч баррелей в день, сообщает  Bloomberg со ссылкой на дан-
ные Kpler.

Неделей ранее порт отправил три танкера, а в первые семь дней ав-
густа — пять судов, вывозивших по 300 и 500 тысяч баррелей в день. 
При этом в июне из Новороссийска уходило на экспорт до 600–800 ты-
сяч баррелей в сутки.

Таким образом, объем нефтяного экспорта по Черному морю стал 
самым низким с начала войны. На него приходится примерно четверть 
всего экспорта российской нефти.

МАРДАН
Сербия присоединилась к возглавляемой Украиной платформе по 

реинтеграции Крыма. Премьер-министр Сербии Ана Брнабич заяви-
ла, что Белград «искренне сожалеет о страданиях Украины и украин-
ского народа». Она подчеркнула приверженность соблюдение прин-
ципов территориальной целостности.

Союзник - это страна, где есть масштабное российское военное при-
сутствие. Как, например, в Белоруссии. Или когда мы обеспечиваем 
свои национальные интересы размещением своих военных баз. Как, 
например, в Таджикистане.

Всё остальное - просто баласт.

Рамзай
Мы не раз говорили, что сербское руководство во главе с президен-

том Вучичем это двуличные выползки, которые рядились а тогу союз-
ников России, когда это было выгодно, а теперь выжидают наиболее 
выгодное коммерческое предложение, чтобы её продать. А пока че-
рез посредников поставляют ВСУ дефицитные боеприпасы за хоро-
ший прайс.

Байки из Спасской Башни
«Очень хорошо видно, как наша неправильная позиция МИД, кото-

рая полностью противоречит позиции президента, видна вокруг Сер-
бии. Сербия считается нашим союзником, но, при этом, сегодня или 
вчера закончились переговоры президента Сербии с Зеленским, где 
он подтверждает территориальную целостность Украины. Вопрос по-
чему? Потому что мы сами незаконно признаём территориальную це-

https://t.me/astrapress/36059
https://t.me/mardanaka/15845
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лостность Украины. Соответственно, сербский президент, ссылаясь на 
наш МИД и на позицию России, говорит: ну, раз вы говорите Украи-
на - государство, то я выступаю за вашу территориальную целостность 
и полностью её поддерживаю. Российская система власти выстроена 
таким образом, что Россия является частью американского однопо-
лярного мира. Вашингтон для нас начальник. Это прописано в нашей 
Конституции».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Царьград ТВ
Эрдоган высказался о Крыме и нашёл там «соотечественников»
Президент Турции в очередной раз заявил, что его страна не при-

знаёт воссоединение Крыма с Россией,  проведение народного рефе-
рендума считает нелегитимным и называет полуостров территорией 
Украины.

При этом Эрдоган напомнил, что в Крыму живут татары, которые 
являются «родственниками» турок.

«Обеспечение безопасности и благополучия наших соотечествен-
ников, одного из коренных народов Крыма - крымских татар, также 
является одним из наших приоритетов», - подчеркнул он.

Ни для кого не секрет, что Эрдаган замахивается на Крым, посколь-
ку «крымские татары относятся к тюркскому народу». Так что в этом 
вопросе он «другом» России быть никак не может.

Readovka
Врио главы Херсонской области предложил возобновить паромную 

переправу до Турции, чтобы транспортировать зерно — президент по-
обещал рассмотреть эту идею

На встрече с Президентом врио губернатора Херсонской области 
Владимир Сальдо предложил запустить паромную переправу из Ска-
довского порта до турецкого города-порта Зангулдака, ведь расстоя-
ние напрямую всего 295 миль. По словам Сальдо, если использовать 
переправу, то путь по морю с легкостью сможет перехватить транспор-
тировку российского зерна. Владимир Путин пообещал ознакомиться 
с идеей. 

Кроме того, на встрече обсуждалась застройка Арабатской стрелки, 
через которую Сальдо предложил соединить Крым с Херсонской об-
ластью. Строительство административных зданий там почти заверше-
но.

RI Kremlinpool
Медведев уверен: сейчас вся Россия живет в режиме «всё для фрон-

та, всё для победы»

Александр Жучковский
Медведев живёт в какой-то другой России. Посыл хороший, но бес-

https://t.me/tsargradtv/54755
https://t.me/readovkanews/64805
http://RIA_Kremlinpool
https://t.me/juchkovsky/3917
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конечно далёк от реальности. Если бы «вся Россия» – давно бы побе-
дили. К этому ещё предстоит прийти, надеюсь не через поражения.

BRIEF
Николай Патрушев потребовал защитить молодежь РФ от интерне-

та и западного образования.
США и их союзники навязывают России западные проекты в сфере 

образования и чуждые ценности через сеть Интернет, заявил секре-
тарь Совета безопасности РФ Николай Патрушев. По его словам, про-
тив РФ развязана «информационно-психологическая война», цель ко-
торой — «разрушение России» и «уничтожение ее жизненного укла-
да». Это воздействие направлено «преимущественно на молодежную 
аудиторию в целях искажения идей патриотизма и принижения гео-
политической роли России», заявил Патрушев. «В этих же целях актив-
но навязываются прозападные проекты в сфере образования, культу-
ры и искусства», — отметил он. Патрушев призвал «поставить надеж-
ный заслон» распространению экстремистской продукции в интерне-
те, а также принять «своевременные и превентивные меры по защи-
те населения от пагубного информационно-психологического воздей-
ствия».

https://t.me/rusbrief/148390
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Продолжение по Пригожину,
• Дела на фронте: где находится первая линия обороны?
• Арест Славяна в Финляндии,
• Исторический саммит БРИКС перекроил мировую карту, новая 

ООН возникнет за сутки, англосаксам кирдык

МАРДАН
По гибели Пригожина после выступления президента высказался 

только Рамзан Кадыров. Остальные полагают, что, можно (и лучше) 
все же промолчать. На всякий случай.

Не получится. Впереди похороны. Они в любом случае станут очень 
серьёзным политическим событием.

Политджойстик/Politjoystic
Некрологи по Пригожину - как водораздел для политической элиты 

России 2022 - 20?? годов (кто ж знает когда закончится СВО и кто до-
живет до этого). 

…
Политологов не понимаю - много графоманства и типа в повестке 

надо быть. 
А вот с политиками - это маяки. Тексты особенно внимательно чи-

тать надо. И не лишне составить таблицу: кто промолчал, кто написал. 
А если написал, то что, когда и после кого. 

…
Ну, увидел, кстати, пока от любителей кувалд.

Захар Прилепин
«Их гибель - большая трагедия и потеря для страны. На протяже-

нии последних лет ЧВК «Вагнер» во взаимодействии с другими под-
разделениями Вооруженных Сил РФ, силовыми структурами выполня-
ла самые сложные боевые задачи в интересах России в разных частях 
мира. Президент Владимир Владимирович Путин отметил существен-
ный вклад, который сотрудники компании «Вагнер» внесли в общее 
дело борьбы с неонацистским режимом на Украине. 

Евгения Пригожина я знал как настоящего патриота, человека ре-
шительного и бесстрашного. Он много сделал для страны, и Родина 
его не забудет. Мы скорбим по погибшим в этой катастрофе, по всем 
бойцам ЧВК «Вагнер», павшим в ходе СВО.  Можно простить ошибки 
и даже трусость, предательство - никогда. Предателями они не были».

Алексей Дюмин. Губернатор Тульской области. Герой России. Гене-
рал-полковник.

https://t.me/mardanaka/15854
https://t.me/politjoystic/33859
https://t.me/zakharprilepin/19407
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kolobok1973
Всё-таки наша элитка   -   это какое-то потрясающее вонючее кубло 

слизней, червей и навозных жуков.   К фанфарным «ультрапатриотам»  
это относится в полной мере.  После убийства Пригожина все как гов-
на в рот набрали    -    те кто позволял себе его в открытую ненавидеть, 
провякали типа  «помер Максим, да и хер с ним», а вся эта  псевдого-
сударственническая поебень с телеканалов с витязевскими носами и 
клювами вообще завалила ебала, выжидая отмашек и указивок. 

И стоило Путину высказаться, как поток патоки, лживых соболезно-
ваний и  реки крокодиловых слёз  хлынули, как из ведра.  Прям финал 
конкурса  «Лицемер года».

Скурлатов live
Ни один боец ЧВК «Вагнер» в эти дни не заключил контракта с Ми-

нобороны и не планирует этого делать. РОД «Третья Сила» предлагает 
«музыкантам» не торопиться до особых рекомендаций, но ни в коем 
случае не ехать в Белоруссию или , тем паче, в Африку. Неплохой аль-
тернативой может быть подразделения НМ ДНР, которые официаль-
но перешли в подчинение Минобороны, но сохранили монолитный 
личный состав, включая командирский. Есть и другие варианты. «Кто 
понял жизнь - тот не спешит». В любом случае надо понимать, что те-
перь ЛЮБЫЕ российские военные группы будут находиться под жест-
ким контролем военных и гражданских федеральных властей. Кроме 
кадыровской армии, разумеется, но это уже другая история.

Логика Маркова
Пока есть две версии теракта против Вагнера. 1. Турбохолодильник. 

Он был доставлен по серому импорту. Потом якобы упал на складе и 
заменён на какой то другой в прошедшие выходные. В него возмож-
но была вмонтирована бомба. 

2. Два неизвестных человека представилась покупателями и осма-
тривали самолёт утром в день вылета. Они могли заложить куда то 
бомбу. 

Ракета ПВО  - эта версия явная фальшивка.

Скурлатов live
А вот и темники подоспели. Теперь в ТГ-каналах усиленно вбрасы-

вается мысль о том, что пригожинский самолёт рухнул не в результа-
те случайного удара ракетой ПВО (данный вывод превалировал в ме-
диа в начале обсуждения инцидента), а в результате взрыва изнутри. 
Самоподрыв или укро-ДРГ привязала бомбу к колесу бизнес-джета? 
С нетерпением ждём официального расследования и выводов. А то 
много версий очень. Одна другой круче.

Оκτагон
На Западе растёт скептицизм по поводу гибели главы ЧВК «Вагнер» 

https://t.me/kolobok1973/7560
https://t.me/skurlatovlive/11168
https://t.me/logikamarkova/7963
https://t.me/skurlatovlive/11169
https://t.me/octagonmedia/15381
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Евгения Пригожина, чей самолёт Embraer ERJ-135 потерпел крушение 
при перелёте из Москвы в Санкт-Петербург. Зарубежные издания рас-
суждают о том, находился ли на борту сам лидер военной компании 
или же там был его двойник. Рассматривается и версия о существо-
вании второго самолёта, принадлежавшего «Вагнеру» и замеченно-
го радаром в районе предполагаемой гибели Пригожина. Возникшие 
сомнения подпитывают временная невозможность опознания тел по-
гибших и необходимость проведения ДНК-экспертизы.

Британская газета Daily Mail сделала довольно смелое предполо-
жение о том, что Евгений Пригожин мог инсценировать свою смерть. 
Согласно техническим деталям полёта, опубликованным сервисом 
Flightradar24, самолёт не проявлял никаких признаков неполадок до 
тех пор, пока не начал резкое снижение за 30 секунд до крушения. На 
появившейся в интернете видеозаписи показано, как Embraer пикиру-
ет в Бологовском районе Тверской области, где впоследствии были об-
наружены его обломки. Daily Mail, не отрицая факта катастрофы, тем 
не менее выдвигает гипотезу о том, что на борту Пригожина не было. 

Многочисленные западные СМИ одно за другим озвучивают ещё 
одну любопытную версию: якобы в потерпевшем крушение самолёте 
находился один из двойников Пригожина. Итальянская газета Il Fatto 
Quotidiano отмечает,  что близкие к группе «Вагнер» источники ещё 
21 августа публиковали в сети свежие фотографии Евгения Пригожина 
в Африке, тогда как всего через двое суток глава ЧВК садился в част-
ный самолёт в одном из аэропортов Москвы. Издание напоминает, 
что месяц назад The New York Times писала о существовании двойни-
ков Евгения Пригожина, которые должны запутывать след и помогать 
избежать возможных покушений на лидера «Вагнера».

Вполне вероятно, считает Il Fatto Quotidiano, что и в этот раз на борт 
взошёл не сам Пригожин, а его двойник.

Кажущаяся очевидной смерть лидера военной компании тем не 
менее вызывает множество вопросов, в том числе на уровне прави-
тельств. В частности, один из бывших французских министров, близкий 
к правящим кругам, Оливье Веран заявил, что у Франции есть «обо-
снованные сомнения» относительно обстоятельств крушения самолё-
та Евгения Пригожина.

Это ещё не конец
Конспирологические версии по крушению самолета с верхушкой 

«Вагнеров» не шутки.
Что обсуждается на уровне западных разведслужб. 
Да, Пригожин уходит навсегда из жизни россиян и украинцев. Но 

через 4-6 месяцев с другой внешностью он будет работать в Африке. 
Второй борт, который приземлился на военном аэродроме, был пу-

стой. Только экипаж и два гражданина ЦАР. Их никто не видел.
Уткин и Пригожин?
После 12 часов передержки на военном аэродроме этот самолет 

вылетел в Баку, сегодня он уже в Турции на аэродроме для бизнес-а-

https://t.me/nonetutto/632
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виации.
В ЦАР у Вагнеров оборудован медцентр по последнему слову тех-

ники и работает персонал из числа швейцарских и немецких граждан. 
Три пластических хирурга. 

Также в ЦАР построен мини-поселок закрытого типа с аэродромом 
и бункерами. Огромный депозитарий и хранилище для сверхопасных 
и радиоактивных материалов. 

Одно крыло ЦРУ считает, что самолет сбили военные, которых спро-
воцировали и после втемную использовали против ВВП. Второе счи-
тает, что так ВВП уничтожает Шойгу. 

Но это версии, информации у всех мало. То есть как у всех.
Косвенные знаки.
Семьи всех трех командиров покинули Россию. Их никто не может 

найти. 
Все два месяца структуры, подконтрольные ЧВК Вагнер скупали 

крипту. От этого и пошли слухи про $2,6 млрд. 
Все российские элиты до сих пор в растерянности. Все сходятся в 

одном, что вероятность гибели Пригожина 50/50. Тела обезображе-
ны, особые приметы легко подставляются, материал ДНК взять у род-
ных пока не представляется возможным. 

Вот такая конспирология.

Юрий Баранчик
Похоже, дело идёт к той версии, которую я озвучил ещё вечером 23 

августа, в день падения самолета. То есть, ни жив, ни мертв. В «серой 
зоне». 

Первое. Тела после падения с такой высоты обезображены, нужно 
проводить ДНК-анализ. Но члены семей всех погибших, как по заказу, 
разъехались в разные страны, ДНК, типа, взять не у кого. Их будут, ко-
нечно, искать местные спецы по заказу своих правительств, чтобы от-
дать ДНК англосаксам, но, скорее всего, они под другими паспортами 
уже растворились на просторах Вселенной. Ну, это ладно.

Второе. Первые сомнения у меня зародились после вброса о «турбо 
холодильнике». Все же слышали о крутых наворотах турбохолодиль-
ника, как это круто? Не прокатит, пойдет версия о летающем писсуаре 
на магнитной подушке, как в Маглев, для удобства при создании не-
весомости в полете. Ага. Пользовались. Знаем. Крутая штука. Сча вы-
строится очередь из миллиардеров для своих частных самолётов. Это 
же круто. Как барабаны Страдивари.

И третье. Вишенка, так сказать, на торте. Тут пошла речь о том, что, 
скорее всего, «черный ящик» не будет найден. Якобы его могли за-
брать поисковые группы вагнеров, которые быстро выдвинулись в рай-
он падения самолета и прочесывали местность в поисках этого само-
го ящика. Если его не найдут, а дело идёт к этому, то получается, что 
его забрали Вагнера. А как известно, с Дону выдачи нет 

Так что, все один к одному. Если Е.Пригожин сейчас на каком лазур-

https://t.me/barantchik/11892
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ном берегу смеётся за стаканом виски и дальше будет подбрасывать 
все более киношные версии произошедшего, я не удивлюсь. Мисти-
фикатор.

Вообще, чем больше времени проходит, тем больше ощущение того, 
что произошедшее - гигантская мистификация от Е.Пригожина.

ПС. Происходящее укладывается и в версию о том, что Е.Пригожи-
ну дали два месяца для того, чтобы привести дела в порядок, после 
чего он должен был из России исчезнуть. Вот он и «исчез». Свои дого-
воренности он выполнил.

Лев Вершинин
Итак. Если коротко, в конце июня он дал г-ну Пригожину и «музыкан-

там» гарантию, что если они прекратят движение на Москву, им будет 
обеспечен безопасный выход в Беларусь + закрытие уголовных дел. И 
эта гарантия была полностью соблюдена. После чего, уже в Минске, 
где у него все под контролем, он дважды предупреждал руководство 
«оркестра» о необходимости быть осторожными, ибо вне пределов 
Беларуси их могут убить. Но, к сожалению, оба к предупреждениям 
не прислушались и решили посещать территории, которые Александр 
Григорьевич, увы, не контролирует...

Скурлатов live
Лукашенко заявил, что Пригожин никогда ни у кого не просил га-

рантий безопасности... Ахахах. Понятно.  « Я не я, она не моя и вооб-
ще я кастрат»

Alex Parker Returns
Черные ящики на месте катастрофы наконец то найдены. Заявления 

совета командиров ЧВК «Вагнер» до сих пор нет. Зато внезапно вы-
скочил Песков с заявлениями о том, что все лгут по этому поводу осо-
бенно на Западе. Я же просто еще раз напомню, что весь мятеж изна-
чально и был спровоцирован попыткой Пыпы отжать ЧВК «Вагнер» и 
переподчинить музыкантов Минобороны. Это основная причина того 
к чему все в итоге и пришло.

ЖИВОВ Z
Два года назад Телеграм был вотчиной экспертов и инсайдеров, те-

перь это место политической пропаганды и низкопробной джинсы в 
формате «смотрите, как хохлу голову оторвало». 

Отдельно надо сказать об инсайдерах. Крупнейшие телеграм-кана-
лы, у которых наибольшая конверсия, это преимущественно аноним-
ки, которые выдают псевдоинтеллектуальный, псевдоэкспертный кон-
тент и фальшивые инсайды, 2/3 которых – хорошая фантазия авторов.

Ну и конечно конспирология. Куда без нее. Разные помойки вроде 
генерала СВР, которые 5 лет набирают аудиторию на «раке Путина».

К сожалению, наше общество очень сложно обвинить в осознанно-

https://t.me/putnik1lv/4737
https://t.me/skurlatovlive/11172
https://t.me/apwagner/11858
https://t.me/zhivoff/10636
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сти. Крупнейшими потребителями информации остаются: кортизоль-
щики, эндорфинщики и «кладоискатели-уфологи».

Потому любой анонимный канал, имеющий талантливых авторов, 
неизбежно набирает аудиторию на «Пригожин не погиб, а улетел на 
другом самолете».

Рой ТВ - Максим Калашников
Сообщаю всем: идиоты и разносчики безмозглых версий будут при 

обнаружении в чате отправляться в бан. Почему? 
Массовый идиотизм, хаотичность и алогичность мышления стали 

бичом нашего времени. Помните ту блоггершу, которую сейчас нало-
говая за миллиардные доходы дерет? Дело не в ней, а в стаде ум-
ственно неполноценных, что сами отдавали ей деньги за ее «марафо-
ны счастья». То же самое и в политике. Провожу курс на интеллекту-
альный апартеид. Тупые и не умеющие думать - вон. 

Смерти Пригожину не желал, но отношусь к нему так же, как и при 
жизни оного. Он - фигура циничная и отвратительная, причем ничуть 
не меньше, чем его оппоненты. Урка, глядевший на низы, как на ло-
хов для разводки, в одном и том же своем выступлении могущий де-
лать взаимоисключающие заявления, готовый класть своих же вагне-
ров пачками ради своего рейтинга... Урка, кинувший тех, кто за ним 
пошел 24 июня. С вечно анально-мочевой и тюремной лексикой... И 
это - альтернатива Аватаре? 

Потому «свидетели Пригожина» для меня - безмозглое тупое стадо, 
на которое и времени тратить не стоит. Бан и только бан. Безмозглым 
на роду написано быть вечно обманутыми и всегда быть чьими-то ра-
бами. 

Случившееся же с П. (См наши материалы выше) есть факт краха 
сложившейся со времен Ельцина системы госуправления. А тем более 
то, что многие видели в нем спасителя Отечества. Раз уж такое многие 
готовы считать спасителем, то это - финал.

Многие телеграмеры знают о катастрофической дебилизации ни-
зов и цинично им потакают. Подписки ради. Заниматься подобным не 
намерен. Падаль и уголовщину всегда назову своими именами.

Царьград ТВ
Что будет без Евгения Пригожина? Спецоперация продолжается, 

украинские боевики готовы идти до конца. Какие выводы сделает Рос-
сия? Отвечает учредитель Царьграда Константин Малофеев:

«Мы, сидящие в этой студии, телеканал Царьград… Мы свои выво-
ды сделали. Вывод заключается в том, что если наши коллеги из ме-
диахолдинга «Патриот», который принадлежал Пригожину, не смогут 
говорить то, что они говорили... Мы будем это говорить. Голос народ-
ный, голос людей, которым не все равно, не замолчит. Мы делали это 
до, мы будем делать это после. Нас ничего не остановит. Его дело не 
умрет ни в медиапространстве, ни на фронте. Мы только в одном не 
будем такими, как он. Мы - монархисты! И всегда осознаем, что вер-
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ховная власть всегда права. Потому что мы люди воцерковленные - 
это большая разница. Мы верим, что власть от Бога. Поэтому мы та-
кой ошибки никогда в жизни не совершим и никому не дадим».

Национальный Z Курс
Почему США заинтересованы в смерти Пригожина? Если вы обра-

тили внимание на события военного мятежа, то США очень тщательно 
его отслеживали, были высказывания Блинкена, других руководите-
лей США о том, что ядерным объектам России ничего не угрожает, это 
для них принципиальный вопрос. Они прекрасно понимали, что когда 
Пригожин пошёл на Москву, а не на ядерные объекты (РВСН), распо-
ложенные, например, в Калужской области. А в другой раз он может 
пойти именно туда, и предъявить ультиматум США, и это в корне за-
ставит их поменять позицию.

Потому что Россию они контролируют, от органов государственной 
власти они угрозы не видят, а если и видят, то гораздо меньше, чем от 
той же Северной Кореи. Но вот такой мощный отряд, который не под-
чиняется власти, для них это реальная угроза.

Поэтому когда произошло убийство Пригожина, первый, кому до-
ложили, буквально в тот же день, ещё не было ни одной реакции рос-
сийских официальных лиц, а уже сам Байден отреагировал. Они кон-
тролировали эту ситуацию в полном объёме, для них она критична. И 
они своего добились. Сегодня вся российская власть для них прозрач-
на и подчинена, они не видят угрозы, в том числе от российского ми-
нобороны. Российская власть, в целом, рассматривает Америку, как 
арбитра, а арбитр - это форма начальства.

Депутат Госдумы Евгений Фёдоров

Анна Долгарева | Стихи
Бизнес-джет взлетает прямо в Вальхаллу
Под гром «Полета валькирий».
Жить нужно так,
Чтобы о тебе говорили
Друзья и враги,
Чтобы молва не стихала.
Чтобы сияла Вальхалла,
Чтобы мемориалы сияли многосвечовы.
Русский герой -
В нем всегда есть что-то от Пугачева.
Русский герой неизменно уходит за грань,
Хлопни граненый стакан да отстань.
Пусть ему будет зеркалом
Лебединая его дорога,
Пусть его путь последний
Будет светел и легок,

https://t.me/nationkurs/27396
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Только к победе - и никаких перемирий -
Под гром «Полета валькирий».

Царьград ТВ
Украинцы ринулись на прорыв: Почти сотня танков идёт на Работи-

но
В ночь на пятницу большие силы вражеской техники продвигаются 

в районе населённого пункта Работино. Об этом сообщают военкоры 
«Русской весны». По их информации, украинские войска движутся к 
нашим позициям. Речь идёт о 83 единицах тяжёлой техники.

Глава научно-технического центра «Царские волки» Дмитрий Рого-
зин также сообщает о движении противника в Запорожской области.

К бою!
- подписал Рогозин.
Уточняется, что боевые действия в самом селе Работино идут без 

остановок.
Ранее главком ВСУ Валерий Залужный пообещал скорый прорыв 

украинской армии в Запорожской области. Военачальник заявлял, что 
контрнаступление ВСУ может дать результат уже совсем скоро, поэто-
му противник пытается атаковать на Ореховском направлении.

Вестник 1430 Полка
О текущей ситуации в Работино
Ночь ВСУ провели демонстрацию бронетехники, которую они име-

ют в резерве, приурочив ее к «Дню независимости Украины»
В Работино идут тяжёлые бои, по поступающей информации линия 

боевого соприкосновения сместилась к южной части села, противни-
ком активно используется бронетехника.

Также враг враг наносит удары восточнее Работино в направлении 
на Малую Токмачку. По наступающим силам ВСУ работает авиация ВС 
РФ.

Ночью бойцы разведки обнаружили колонну из 82 единиц броне-
техники у Орехова, возможна попытка наступления на Вербовое.

Владислав Угольный
Хохол перебросил под Купянск ряд резервов, включая свеженькую 

13 егерьскую бригаду. В связи с этим наше продвижение там поставле-
но на паузу, противник контр-атакует.

На юге, под Работино, противник вышел к нашей первой линии обо-
роны на определенном участке, однако, например, то же самое Рабо-
тино все еще частично контролируется нами. Касательно линий обо-
роны — всё это проверяется по спутниковым снимкам.

В целом, ситуация на фронтах тяжелая. Хохол не прекращает насту-
пление и готовит дополнительную мобилизацию для восполнения по-
несенных потерь.

https://t.me/tsargradtv/54907
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На днях начнется сентябрь, ключевой месяц всего этого сражения.

Байки из Спасской Башни
«Информация некоторых тг-каналов о том, что наши сдали Рабо-

тино, не соответствует действительности. Наши держатся молодцом, 
подходят резервы. Проблемным вопросом является бессчётное коли-
чество вражеских дронов-камикадзе и БПЛА-разведчиков ВСУ, но наши 
их сбивают. Более 30 «фурий» и других дронов наши бойцы сбили 
только за два последних дня. Короче, наши парни дерутся как львы».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Логика Маркова
Тяжелейшие бои за Работино. Залужный заявляет, что ВСУ захвати-

ли Работино и прорвали таким образом первую линию обороны ар-
мии России и начинают наступление на Токмак. Россия заявляет, что в 
Работино идут бои. 

Так или иначе, ситуация в Работино близка к критической.

Военная хроника
ВСУ уже дошли до первой линии обороны или ещё нет: разбор Во-

енной хроники
25 августа появились сообщения, что председатель Объединённо-

го комитета начальников штабов США Марк Милли заявил о пересе-
чении украинской армией первой линии обороны ВС РФ в Запорожье. 
Так ли это на самом деле и куда в итоге удалось дойти украинским во-
йскам? 

Где сейчас идут бои? 
ВСУ по-прежнему наступают на трёх основных направлениях: Пяти-

хатки — Жеребянки, Работино — Вербовое, Тарасовка и Пологи. Наи-
более ожесточённые бои идут в районах Пятихаток и Работина. Там 
ВСУ пытаются продвинуться, теряя тяжёлую технику. Источники Во-
енной хроники на этих направлениях отмечают, что Пятихатки, Жере-
бянки и Работино входят в состав так называемой зоны обеспечения 
безопасности переднего края. По сути, это передовые укрепрайоны, 
перед которыми находятся минные поля и так называемая зона унич-
тожения украинской техники. Передовой укрепрайон не является ча-
стью первой линии обороны и выполняет функции защитного барье-
ра. 

Как устроена оборонительная линия ВС РФ?
С лета прошлого года оборонительная линия ВС РФ непрерывно 

расширяется, и в данный момент её общая протяжённость от Запоро-
жья до Южно-Донецкого направления, предположительно, составля-
ет более 500 км. При этом «санитарный кордон» между Ореховом и 
Новоданиловкой, где ВСУ накапливают силы для дальнейших ударов, 
и Работином был оборудован минными полями, что привело если не 
к срыву наступления ВСУ, то к его серьёзному замедлению и необхо-
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димости перебрасывать стратегические резервы. 
Такие же минные поля расположены и между зоной безопасности 

переднего края и первой линией обороны. Два этих района часто пу-
тают между собой, поскольку в Запорожье бои идут на максимально 
близкой дистанции: расстояние между Новоданиловкой и Работином 
— всего 7,5 км, от Орехова до Пятихаток — чуть более 20 км. Наиболь-
шее скопление уничтоженной техники ВСУ (между Вербовым и Рабо-
тином) находится меньше чем в 6 км от Малой Токмачки — одного 
из районов, откуда украинские войска переходят в наступление. При 
этом ситуацию на участке Работино — Вербовое — Пятихатки нельзя 
назвать простой: украинские войска, несмотря на огромные потери, 
продолжают атаковать, однако продвижение на этом участке мини-
мально. 

Если линия настолько плотная, куда могли прорваться ВСУ? 
По данным Военной хроники, под «прорывом оборонительной ли-

нии» председатель КНШ США Марк Милли имел в виду недостоверные 
сведения, предоставленные ему со стороны Генштаба ВСУ. В действи-
тельности речь шла о попытке прорыва бронегруппы ВСУ от северной 
до южной окраины Работина в сторону Новопрокоповки в ночь с 23 
на 24 августа. Однако двухкилометровый участок дороги колонна тех-
ники ВСУ преодолеть не смогла: бронеавтомобили были обнаружены 
с воздуха и уничтожены ударом артиллерии, после чего отступающие 
украинские войска накрыла ударом авиация. 

Первый рубеж обороны, перед которым находятся бетонные «зубы 
дракона» и противотанковые рвы, находится значительно южнее. До 
него украинские войска не дошли за 82 дня наступления. Главный ру-
беж обороны вокруг Токмака находится почти на 15 км южнее первой 
линии обороны, то есть суммарно до главной линии обороны ВСУ не 
дошли порядка 20 км. 

До Мелитополя украинские войска почти за три месяца наступле-
ния не дошли порядка 70 км, до Бердянска — более 100 км.

Владислав Угольный
Хохол сейчас ломится в попытке все же пробить нам линию оборо-

ны.
На этой попытке хохол потеряет слишком большой процент меха-

низации - это уже неоспоримо.
Новых пакетов помощи, включающих механизацию, на данный мо-

мент нет.
Последствием этого будет деградация ВСУ до уровня стрелковых 

батальонов.

Старше Эдды
По поводу прорывов хохла, «выходов к первой линии», и прочего. 

Надо понимать, что чувствительность к потерям у хохла сейчас ми-
нимальна – свобода в интернете какая была вся ушла, причем поми-
мо СБУ люди боятся обсуждать острые темы опасаясь в том числе и 
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безумных активистов среди родни, друзей, коллег и соседей, которые 
могут резко осложнить жизнь, вплоть до вполне реальных свиданий 
с СБУ. Все медиа про войну работают в одном ключе – «мы ломим, 
гнутся москали, заграница нам поможет», в этом же ключе вещают и 
публичные политики с экспертами за редчайшими исключениями. В 
итоге средний гражданин Украины в принципе не может оценить мас-
штаб происходящей бойни, и даже если что-то приблизительно себе 
представляет, то тут включается или психологическая защита – «так 
надо для перемоги», или страх собственных нелояльных мыслей. 

Те немногие, что еще способны самостоятельно думать и анализи-
ровать там живут четко в положении оруэлловского Уинстона, посто-
янно совершая мыслепреступление и опасаясь выдать себя хоть сло-
вом.

В этих условиях хохол будет и дальше класть тысячи трупов за про-
движение на сотни метров, и, технически, в итоге выйдет к нашей пер-
вой линии, после чего в том же стиле «зомби-атак» будет пытаться 
прогрызать ее.

С нашей стороны задача тут простая:  во-первых, продолжать обо-
рону так, как она уже ведется, и в итоге осенью наступление противни-
ка резко осложнится и захлебнется естественным образом, поскольку 
поддерживать атакующие подразделения будет все труднее. Во-вто-
рых, там где это можно, наступать самим – и осенью это добавит кра-
сок в происходящее, поскольку резервы будут нужны и для наступле-
ния и для обороны. 

Но вот ждать, что «люди кончатся» и наступать враг перестанет, не 
стоит. Кончатся они у него не скоро.

Лев Вершинин
По ситуации на фронтах не ко мне. Я в этом не разбираюсь, но есть 

специалисты,  и они объясняют. А я знаю только то, что знают все. 
Во-первых, враг давит массой, жертвы тысячами полуфабрикатов, что-
бы любой ценой продавить фронт в районе Работина. Во-вторых, на-
сколько мне известно, Работино только первая линия обороны, а все-
го их вроде бы три, или даже четыре.

Роман Алехин
Примерно то, что происходит сейчас с 205 бригадой, я наблюдаю 

в 27 Севастопольской. При этом, это все командиры новой волны и 
пришли на должности комбригов в одно и то же время. То есть, вы по-
нимаете, что происходит? А ничего из того, о чем мы мечтали: что бу-
дут растить настоящих офицеров с честью и знаниями, которые кова-
лись в бою, и назначать их на должности командиров полков, бригад 
и выше. 

Как раз таких снимают с должностей и ставят тех, кто научился дер-
банить гуманитарку, то что приходит по линии МО и готов отправлять 
на смерть на неподготовленные позиции неподготовленных бойцов с 
недостаточным БК и без прикрытия. Приходят не командиры профес-

https://t.me/putnik1lv/4745
https://t.me/Alekhin_Telega/7767
https://t.me/RSaponkov/5832
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сиональные, уважающие подчиненных и желающие победить и дока-
завшие это на фронте, а командиры доказавшие, что умеют составить 
правильный отчет о том, что у них все хорошо, умеющие скрыть поте-
ри личного состава и готовые гнобить личный состав, который требу-
ет элементарно необходимого для ведения боя. 

К гибели Пригожина было такое чувство, что ситуация сгустилась 
до предела, как перед Маршем справедливости, но тогда итоги мар-
ша разрядили её, но убийство вагнеров ситуацию напрягла до преде-
ла, потому что все, кто близок к фронту, понимают и знают многое, 
просто пытаются не шокировать народ, не желая взрыва, но рано или 
поздно, если срочно не изменить ситуацию на фронте, она взорвет-
ся. Главное, чтобы поздно не было, хотя каждый день уже поздно, по-
тому что каждый день из-за самодуров гибнет больше наших бойцов, 
чем даже при ведении интенсивного, но нормально подготовленного 
боя.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ранее я писал об ужасной обстановке на Херсонском направлении. 

Вот здесь немного подробностей. 
На Херсонском фронте хохлам полностью отдали инициативу. Захо-

дят на наш берег, разбивают опорники и НП, берут пленных, уходят. 
Хозяйничают как хотят. И никто не предпринимает никаких действий 
чтобы изменить ситуацию.

Рой ТВ - Максим Калашников
От друзей... Дела на фронте. 
«Парень звонил. Командир батареи миномётов. У хохлов птичек не-

меряно в небе. Корректировка у них на уровне. На одном месте более 
десяти минут - гибель. Арта накрывает точно. Дроны fpv гоняются за 
отдельными машинами и солдатами. Снабжение хреновое. На бата-
рею из шести стволов одна машина... «

Да, обстановка накаляется. Как и перед пригожинским путчем.

Zаписки мичмана Птичкина
В ночь на пятницу, 25 августа, враг направил на Крым 42 беспилот-

ника 
Столько, кажется, ещё не было. 
9 из них — уничтожены; 
33 — подавлены средствами РЭБ.
1. Число дронов растёт;
2. На очереди — удары с помощью сетецентрических систем;
3. В ближайшие годы или даже месяцы противник перейдёт к при-

менению роев беспилотников. Как воздушных, так и морских; 
4. Нужно быть готовыми. 
- Отбиться от десятка целей может практически любой объект;

https://t.me/notes_veterans/11766
https://t.me/dva_majors/24263
https://t.me/roy_tv_mk/5407
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- От сотен — уже не факт. Судьба линкора «Ямато» — отличное тому 
доказательство.

Единственная возможность исключить такие атаки — отодвигать 
фронт, лишать Украину моря, освобождать русскую землю от украин-
ских оккупантов.

Сергей Миронов
Пиар-атаки на Крым говорят о бессилии киевского режима и его не-

избежном поражении.
 😎 Очередная, особо масштабная атака  беспилотников на Крым и

Севастополь явно была приурочена ко Дню «независимости» Украи-
ны. Хотели показать, что Крым, мол, украинский, но зубы обломали! 

😎😎Эффект, как и всегда, был минимальный: регион надежно при-
крыт средствами ПВО, и пиар-акция провалилась. Все это говорит о 
бессилии киевского режима и его неизбежном поражении.

О военном эффекте в Киеве уже давно не мечтают, но «в русофоб-
ском угаре пытаются нагадить России и ее простым жителям любой 
ценой».

😎😎 Говорят, что, когда Бог хочет показать человека, он лишает его раз-
ума. Это в полной мере относится к тем, кто захватил власть на Укра-
ине после Майдана. В своем безумии они уничтожают страну и гонят 
на убой сотни тысяч ее граждан. Уверен, когда у них кончится оружие, 
они будут кидаться на нас с вилами и камнями. Поэтому задача Рос-
сийской армии – освободить братскую Украину от маниакальных ру-
софобов и неонацистов, провести полную демилитаризацию и дена-
цификацию страны. Для этого режим Зеленского должен быть уничто-
жен, как те беспилотники, которыми он пытается нас атаковать.

МАРДАН
Новое прочтение целей СВО от Пескова - «Спецоперация будет про-

должаться, чтобы исключить в будущем террористическую угрозу со 
стороны Киева».

«Борьба с террористической угрозой» и «денацификация» вещи 
принципиально разные. Но учитывая глубочайшее презрении власти 
к гуманитарным знаниям (даже при том, что они и сами в массе сво-
ей далеко не технари) подобная вольная трактовка не значит вообще 
ничего.

Все они давно превратились в этакое равномерное жужжание. Как 
от газонокосилки или пролетающей «герани».

Larkin
Срочная и очень плохая новость. Нужна МАКСИМАЛЬНАЯ ОГЛАСКА!
Замкомандира ДШРГ Русич Славян (он же Торден Войслав Игоревич 

по паспорту, также известен как Ян Игоревич Петровский) находится в 
тюрьме в Финляндии.

Славяну угрожает смертельная опасность в случае его экстрадиции 

https://t.me/mironovonline/8160
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в Киев. Необходимо срочно принимать меры по линии МИД, спец-
служб, общественников и всех, кто может сделать хоть что-то.

Славян наш брат, мы не можем оставить его в беде!

ДШРГ Русич
Славян был задержан ещё месяц назад. Информация до СМИ не 

доводилась намеренно, в интересах человека и дела. 
Сейчас с GREY ZONE  делаем официальное пояснение.

GREY ZONE
В сети сейчас распространяется новость о том, что в Финляндии за-

держан гражданин России, а МИД РФ в свою очередь принимает меры 
помощи.

Но эта новость уже не новость, на самом деле ситуация обстоит сле-
дующим образом:

Гражданин России Петровский Ян Игоревич (позывной Славян) был 
задержан в Финляндии уже более месяца назад (20 июля). Тогда же 
мне об этом и написал мой хороший товарищ Алексей Мильчаков (по-
зывной Серб), командир ДШРГ «Русич», бойцом которого и является 
задержанный Славян. Даже несмотря на то, что ранее Ян Петровский 
с довоенных времён имел (сейчас лишён) ВНЖ в Норвегии, тот воюет 
добровольцем на Донбассе с 2014 года. Потом воевал за Россию дру-
гих точках мира, и вот снова вернулся на войну на Украине.

На момент задержания он был помещён в «Центр содержания ми-
грантов» в Финляндии. Причина его задержания называется нечто, как 
«нарушение миграционного законодательства» шенгенской зоны. По-
сле задержания его жена, которая ехала с ним для решения вопросов 
с учёбой и последующим возвращением в Россию (это говорит о том, 
что выезд был не с целью отдыха или иммиграции), сразу же уведо-
мила об этом российское консульство, как его и уведомила финская 
сторона. Но МИД РФ не отреагировал на это ни в публичном, ни в за-
кулисном формате. Вообще никак.

С 20 июля Ян Петровский не был посещён ни российским консулом, 
ни адвокатом. Не смотря на то, что жена Славяна самостоятельно сту-
чалась в письменном виде и в МИД и АП РФ.

Сегодняшняя публичная реакция на ситуацию от МИД РФ связана 
лишь с тем, что Яна Петровского перевели в тюрьму, где по послед-
ним новостям его будет ожидать вовсе не депортации в Россию после 
уплаты штрафа, а экстрадиции, которую уже запросила Украина.

Напомню, что русское добровольческое подразделение ДШРГ «Ру-
сич», а также его командование в лице Серба и Славяна находится под 
санкциями США и ЕС, а на Украине их экстрадиции ждут также, как 
россияне ждали суд на командованием «Азова», только судьбу «азов-
цев» мы видели, теперь посмотрим, как государство вступится за рус-
ских добровольцев.

Спешу опередить вопрошающих, мол, зачем Славян поехал в через 

https://t.me/dshrg2/1203
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«дружественную Финляндию» – ответ не знаю, возможно переживал 
за жену, которая была одна в вопросе с поездкой. Но даже опромет-
чивый поступок Яна – не повод бросать русского в беде.

Славяну грозит экстрадиция на Украину или напрямую или через 
третью страну по фиктивно созданному уголовному делопроизвод-
ству. Экстрадиция на Украину это равнозначно 15-20 годам, а то и по-
жизненному сроку. 

Прошу каналы побратимы помочь в распространении информации 
в любом удобном для вас формате.

Larkin
Братцы, я не рассуждаю как Славян оказался в Финляндии. Может 

причины были очень важными, а может это просто дурость – я бы 
спросил, если бы он был на связи. И наверное сказал бы ему в лицо, 
что он идиот и безумец, но только для этого он должен сперва ступить 
на русскую землю.

Бесполезно гадать по какой причине русский человек попал в беду. 
Он в неё попал. Также как может попасть любой из нас. 

Своих не бросаем, давайте поднимать шум.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Финляндии аресиовали нашего участника СВО. Гражданина Рос-

сии. Потому, что он воевал на Украине, или нет - неважно. Важно одно 
- ездить в страны потенциального противника сегодня - опасно. Да и 
не нужно. 

Стран, помимо 30 недружественных - море. Ездить не наездиться. 
Да и внутри страны столько всего необъезженного. 

В общем, вывод простой - к врагам не нужно ездить. Русских сейчас 
не любят. Впрочем, и никогда не любили. Но сейчас с общественным 
мнением еще и поработали западные пропагандисты. Так что, надо 
ожидать вот такого отношения. Оно норма и будет нормой долго.

И русская Карелия не хуже, а лучше, чем Финляндия. Озер чуть ли 
не больше на квадрат. А комары там одинаковые, кстати.

Апдейт. А наш МИД должен сделать все, чтобы вернуть нашего граж-
данина назад.

Роман Сапоньков
Финляндия враждебное государство, на уровне Польши. С той лишь 

разницей, что польские наёмники участвуют в войне на стороне быв. 
Украины.

Соответственно, в подходе со взятием в заложники гражданина Рос-
сии, к тому же заслуженного, посвятившего свою жизнь войне за рус-
ский мир, допустимо и необходимо задержать и поместить в приём-
ник-распределитель граждан Финляндии с последующим обменом. 

Но этого не будет, конечно. Потому что это выход за флажки.

https://t.me/larkin_doc/13622
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Readovka
Посольство РФ направило властям Финляндии запрос на проведе-

ние встречи с задержанным Яном Петровским
Финской стороне направлен запрос на проведение встречи с задер-

жанным гражданином России Яном Петровским. Об этом сообщили 
в посольстве РФ. Ранее стало известно, что его просит экстрадировать 
Киев.

Источник Readovka из близкого окружения Яна Петровского подтвер-
дил факт задержания. По его словам, это произошло еще 20 июля, по-
сле чего Петровский перестал выходить на связь.

Обыкновенный царизм
Славян, как и другие медийные участники ДШРГ — человек с яр-

кой и даже образцовой биографией. Он приехал из Норвегии в нача-
ле 2014 года, когда стало очевидно, что происходит на Украине.

Настоящее имя «Славяна» Ян Петровский. Он родился в Иркутске. 
Ребенком Ян переехал в Петербург и увлекся историей, начал активно 
участвовать в реконструкциях сражений. А в 16 лет с матерью уехал в 
Норвегию.

В скандинавском обществе Ян поначалу чувствовал себя в своей та-
релке. Со временем его руки покрылись татуировками рун и славян-
ских богов. 

А вскоре Славян и вовсе разочаровался в спокойной норвежской 
жизни. Ему хотелось большего. Ему хотелось русского мира для рус-
ских людей.

В 2011 году во время одной из поездок в Россию он познакомился с 
Алексеем Мильчаковым. Вместе они начали тренироваться. А в 2014 
году основали ДШРГ «Русич» и присоединились к самой важной для 
русских войне.

А дальше все, как полагается русским героям. Разгром украинских 
колонн. Триумфальные фото на фоне разгромленного «Айдара» (за-
прещен в РФ). 

Само собой, у Яна начались проблемы в Норвегии. Он вернулся туда 
во время затишья на фронте в 2016 году. В тот же год к нему пришли с 
обысками и попытались лишить вида на жительство.

Это не остановило русского героя. Он вернулся в Россию, а с нача-
лом нового витка войны и на фронт, где продолжил участвовать в боях 
за русский мир.

Сегодня он арестован. Если у дипломатов нет на данный момент 
дельных мыслей, мы предлагаем обмен Славяна на Медведчука.

GREY ZONE
Как было сказано ранее, в рамках соблюдения международного за-

конодательства, перед допросом иностранного гражданина правоор-
ханительными органами третьей страны, было уведомлено консуль-
ство Российской Федерации в Финляндии, но никакой реакции от него 
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(консульства) не последовало.
Этим воспользовались сотрудники СБУ, которые ожидаемо прово-

дили допрос, оказывая на Славяна «лёгкое физическое» и психологи-
ческое воздействие, в том числе угрожая семье, и непосредственно 
его супруге, сексуальным насилием.

В свою очередь, Ян Петровский, если протокольным языком, то ока-
зал сопротивление, а если по-русски, то дал пиздюлей одному из СБУш-
ников, сломав последнему нос и укусив за ухо (по другой информации 
откусив его). После чего был переведён в тюрьму города Хельсинки. 

В настоящее время ожидает экстрадиции на Украину, на что запрос 
уже направлен СБУ. Для меня и окружения Яна Петровского остаёт-
ся непонятным (на самом деле понятным), почему у нас дипломати-
ческое крыло в Финляндии занимается саботажем, закрывая глаза на 
задержание и допросы граждан сотрудниками спецслужб той страны, 
с которой в настоящее время фактически идёт война. 

МИД РФ не выполнил в данном случае свои обязательства по за-
щите граждан зарубежом, а когда тот был дополнительно проинфор-
мирован женой Славяна, то также не счёл должным на это отреаги-
ровать. В ближайшее время, близкими Яна будет написано дополни-
тельное заявление в приёмную президента и АП РФ с изложением ин-
формации о произошедшей ситуации.

Скурлатов live
Предлагаю МИД РФ принять все меры, чтобы не допустить переда-

чи  гражданина РФ Яна Петровского, «Славяна», бойца ДШРГ «Русич», 
которого укро-фашисты требуют передать Финляндии, где он по ду-
рости оказался в данный момент из-за нахождения там своей жены.

Месяц назад его арестовали на таможне финские власти и сдали 
на допрос... ублюдкам из СБУ, которые начали угрожать ему  и жене 
Яна. В ответ «Славян» сломал нос одному обидчику-сатанисту и от-
кусил ухо другому. Молодец. Но бездействие «доблестного» МИД 
РФ настораживает. Идёт СВО. Почему изначально не обеспечена за-
щита российского героя? Танцевать с папуасами в ЮАР, конечно, за-
бавно, но главе нашего внешнеполитического ведомства, как пред-
ставляется, иногда надо и заниматься прямыми обязанностями, в том 
числе, защитой российских граждан по всему миру. Тем более, ког-
да дело Петровского поднимает громкий общественный резонанс.                                                                                                                                        
На видео ДШРГ «Русич» добивает колонну неонацистского батальо-
на «Айдар», который был направлен в Луганск «карать» мирных жи-
телей, «посмевших»  провести референдум о присоединении к РФ в 
2014 г.

ДШРГ Русич
А пока ситуация со Славяном не решится в нужную нам сторону (вы-

дача РФ) - Русич прекращает выполнение любых боевых задач. Будет 
время отдохнуть и решить накопившиеся дела.

Если страна не может защитить своих граждан, то зачем гражданам 

https://t.me/skurlatovlive/11177
https://t.me/dshrg2/1207


ОГЛАВЛЕНИЕ 1257ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ АВГУСТА

защищать страну?

Readovka
Раскол украинской власти неизбежен — политическая элита стра-

ны вступила в борьбу за благосклонность западных господ 
На фоне провального контрнаступления рейтинги Зеленского, а так-

же его партии «Слуга народа» сильно упали — согласно социальным 
опросам, украинское население больше доверяет волонтерам и спа-
сателям, чем президенту. Конечно же, западные господа остались не-
довольны такими результатами политической деятельности. Вероят-
но, что в скором времени на Украине грядет смена власти, о чем нача-
ли заявлять лица, которые когда-то находились у президентского ап-
парата.

Александр Ходаковский
Год выдался насыщенным событиями. Основная надежда против-

ника была и остаётся - развал России изнутри. Как и мы отслеживаем 
ситуацию не только по Украине, но и вокруг неё, - так и наш коллек-
тивный противник мониторит изменения во внутренней обстановке 
нашей страны, и каждую негативную тенденцию пытается углубить и 
использовать себе во благо. Все эти «месседжи» в украинском медиа-
пространстве про то, что война будет долгой, перекликаются с закры-
той информацией от источников в украинской политической среде о 
том, что основные надежды возлагаются на смену власти в России, и 
приход таких сил, с которыми можно будет договариваться. 

Действительно, если посмотреть даже на некоторые крупные теле-
грамм-каналы,  которые связывают с отдельными группами влияния, 
- то иногда складывается устойчивое впечатление, что они плотно ра-
ботают на интересы нашего противника. Я сейчас точно не про такие, 
как канал Стрелкова - я про обезличенные ресурсы, которые в манере 
эксклюзивного поставщика правды реализуют политику дискредита-
ции российской власти. Даже освещение трагедии с самолётом При-
гожина сразу было использовано, как удар по системе: версия о сби-
тии самолёта ракетами нашей ПВО была доминирующей, пока нео-
жиданно не сменилась на другие выкладки - видимо, кто-то сообра-
зил, что заигрался. 

Чувствуется, что силы, на которые делает ставку наш противник, 
есть, и они периодически поводят плечами. Видимо, это отчётливо по-
нимают на вершине пирамиды власти, и поэтому не торопятся делать 
шаги, которых от неё ждут, по смене тех или иных фигур: Царство Не-
бесное Пригожину, но даже он при демонстрации предельной своей 
преданности президенту оказался способен на непредсказуемые по-
ступки. Получается, до конца уверенным нельзя быть ни в ком, а зна-
чит - лучше повременить с решениями,  могущими иметь далекоиду-
щие последствия. Что вскрылось в истории с Суровикиным, который 
считался фаворитом и стоял едва ли не первым в очереди на переме-
щение? Может, ничего и не вскрылось, и человека просто вывели пока 

https://t.me/readovkanews/64857
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из игры, чтобы не усиливать напряжённость, а может, за внешним об-
разом скрывалось что-то, что вызвало опасения.... Сложная страна со 
сложными настроениями в сложной обстановке - это сейчас мы.

АДЕКВАТ Z
В Херсонской области урожай зерновых этого года - больше полуто-

ра миллионов тонн. В Запорожской - свыше миллиона.
Это при том, что обе области освобождены далеко не полностью. И 

при том, что в Запорожской идут интенсивные боевые действия. И при 
том, что есть еще донбасские республики, в которых уборка закончит-
ся еще совсем не завтра и которые вдвоем соберут еще по меньшей 
мере миллиона полтора.

Общий потенциал четырех регионов только по зерну просто по фак-
ту их полного освобождения, влекущего завершение боевых действий 
на их территории - миллионов около десяти. Процентов 7-8 от сред-
ней урожайности последних лет в старых границах. Объем, вполне за-
метно сдвигающий не то отечественный, но и мировой баланс, в пер-
вую очередь по пшенице.

Работы по восстановлению новых регионов и приведению их в об-
щероссийский меридиан еще предстоит чертова прорва. Но гирями 
на ногах у страны они не будут совершенно точно.

Alex Parker Returns
Херсонская область. Комбайн эпично наехал на противотанковую 

мину.

ЖИВОВ Z
Байден: США будут в ускоренном порядке давать разрешение на 

передачу F16 Украине. 
Это потому, что мы за полгода продали США всего 500 тонн урана? 

Белый хозяин требует больше?! Интересно, а кроме урана мы еще что 
продаем в Штаты? Сталь для их ВПК тоже наша?

Рамзай
А ведь когда-то казалось, что неограниченная торговля новейшим 

вооружением это перспективное направление российской внешней 
торговли. Мол, если вчерашние враги хотят купить новейшие наши 
оружейные системы, то почему не продать? Это же просто бизнес...

И вот теперь мы имеем все перспективы встретиться со своим соб-
ственным вооружением на поле боя. Сейчас греческие «Торты» и 
«Осы», а там, глядишь, и до турецких С-400 дойдём.

Итоги совершенного отсутствия у нашего политического руковод-
ства политического предвидения и умения прогнозировать ситуацию 
на годы вперёд. В итоге Зло победило Бабло. А платить за эту победу 
приходится солдатскими жизнями...

https://t.me/politadequate/7862
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АДЕКВАТ Z
Будет ли и когда, если да, опубликован документ с критериями член-

ства в БРИКС для вновь прибывающих, до сих пор непонятно. Но одна 
деталь большой важности прозвучала от нашего МИДа: применение 
любых санкций против любого члена объединения возможность всту-
пления в него исключает. Кто не против нас, тот с нами. Или, вернее, с 
нами может быть только тот, кто не против нас.

Очень серьезная разграничительная линия. Особенно если взгля-
нуть в перспективу лет, допустим, трех-пяти, когда выгода от членства 
и участия в вытекающих из него проектах должна будет стать не про-
сто осязаемой, а общеочевидной.

Сейчас над этим критерием пока еще можно попробовать посме-
яться. Со временем, при условии, что сотрудничество внутри объеди-
нения сумеет стать привилегированным просто по факту того, что оно 
внутреннее, придется считаться, и всерьез.

Олег Царёв
Не будет преувеличением сказать, что мы наблюдаем рождение но-

вого мира. На этой неделе произошли поистине эпохальные события. 
Спокойно, и можно сказать, немного буднично события, у истоков ко-
торых стояла Россия, здесь и сейчас перекроили мировую карту. 

Ключевым итогом прошедшего в ЮАР саммита БРИКС (экономиче-
ский союз Бразилии, России, Индии, Китая и Южной Африки) стало 
включение в состав союза с 1 июня 2024 Аргентины, Египта, Эфиопии, 
Саудовской Аравии, ОАЭ и Ирана.

<...>
Важно, что БРИКС основывается на увеличении процента расчетов 

в национальных валютах, таким образом ведя мощную работу по де-
долларизации мировой экономики. На завершившемся саммите об-
суждалось создание некоего пула валютных резервов для взаимной 
помощи. И это страны-участники еще не подошли к решению об об-
щей единой валюте. Если такое решение будет принято, это станет ка-
тастрофой для Соединённых Штатов. 

Пока же радуют две вещи. Во-первых, экономика России, находясь 
в непростой ситуации, не оказывается в изоляции, в том числе, благо-
даря БРИКС, расширение которого мы приветствуем. Более того, при-
мер санкционного давления на Россию дал новый импульс развитию 
этого союза. И второй позитивный момент — это вывод Ирана, пар-
тнера России, из западной изоляции именно при содействии БРИКС.

Юрий Баранчик
К итогам саммита БРИКС
Первое. Главным итогом саммита БРИКС в ЮАР стала геополитиче-

ская составляющая: РФ, КНР, ЮАР, Бразилия и Индия стали выстраи-
вать альтернативный ныне доминирующему англосаксонскому миро-
порядок.

https://t.me/politadequate/7863
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Если проанализировать итоги расширения БРИКС, то мы увидим, 
что каждая из стран-основательниц имеет квоту на присоединение од-
ного участника из своего региона: Бразилия поручилась за Аргентину, 
ЮАР – за Эфиопию, которая, казалось бы, была далека от порога всту-
пления, однако на общем фоне готовности африканских стран была 
принята в первой волне расширения БРИКС, Россия – за Иран, хотя 
ещё вчера некоторые каналы писали, что Иран слишком антиамери-
канская страна, поэтому такого быть не может. Оказалось, может, по-
тому что квоты.

Индия выступила за Египет, ещё одну из ведущих стран Движения 
неприсоединения. Китай – за Саудовскую Аравию, одного из ведущих 
геополитических игроков на Ближнем Востоке и одного из ведущих 
поставщиков нефти в КНР. Остаётся ОАЭ. Тут, скорее всего, сказалось, 
что если раньше вступит Саудовская Аравия, то она заблокирует всту-
пление своего конкурента по региону, и чтобы такой ситуации не воз-
никло, её решили принять одновременно.

Таким образом, скорее всего, и далее расширение БРИКС, или уже 
«Голд БРИКС», будет происходить по пять-шесть стран, исходя из ко-
личества стран-основательниц.

Второе. Понятно, что такое вхождение обусловлено некими неглас-
ными договорённостями, прежде всего, по вопросу дальнейшего со-
вместного голосования, т.к. в новом «Голд Брикс» страны будут пред-
ставлять, прежде всего, свои континенты. И голосовать в таком случае 
они должны будут солидарно. Таким образом, очерчиваются контуры 
мировых торгово-экономических зон. И без слияния элит на уровне 
родственных браков такое слияние будет невозможным. Потому что 
личный бизнес, деньги и власть – это всё-таки личное, а не государ-
ственное, то есть ничьё.

Поэтому российской элите надо быть готовой к тому, что скоро не-
которые российские семьи приобретут международный статус. Как 
Ротшильды, Рокфеллеры, Барухи и т.д. И это хорошо. Потому что иных 
механизмов подчинения окружающего мира человечество не выра-
ботало. Коммунистическая идея, конечно, хорошая, правильная, но 
люди – это, прежде всего, животные, стадные животные, а ячейкой 
животного мира является семья. В общем, перечитываем «Дюну» и 
иные произведения из жанра фантастика. Там, собственного говоря, 
уже всё сказано.

Третье. Таким образом, мы видим, как такими волнами расшире-
ния по 5-6 членов будет закладываться основа формирования парал-
лельного миропорядка и создаваться прототип нового ООН. Напом-
ню, что ещё в 2000 году писал о том, что англосаксы готовятся распу-
стить ООН к 2030 году, поэтому и готовят проект замены ООН на Лигу 
наций. То есть, к этому готовятся не только англосаксы, но и Россия, и 
БРИКС в целом. Дураков нет. Все прекрасно понимают, за какой гео-
политический приз, говоря словами Бжезинского, идёт игра. И это не 
Евразия.

После первой волны расширения БРИКС, состоявшейся на этой не-
деле, геополитические перспективы организации вполне понятны – 
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в случае сценария Х альтернативная ООН возникнет за сутки. И судя 
по списку стран, которые стремятся вступить в БРИКС, наш список бу-
дет-то покрупнее и посолиднее, чем список англосаксов.

Четвёртое. Тектонические плиты мировой геополитики пришли в 
серьёзное движение, на фоне которого конфликт на Украине только 
первая проба пера. Скоро мы увидим такие события, на фоне которых 
СВО на Украине померкнет и будет восприниматься детской забавой 
в песочнице. Отсюда и повторенная на этой неделе Владимиром Пу-
тиным фраза о том, что мы ещё не начинали. Как начнём – все уви-
дят сразу, и мало врагам не покажется. Карт-бланш от БРИКС у нас уже 
есть. И это не моё личное мнение.

Политджойстик/Politjoystic
Саммит БРИКС на самом деле исторический. Но, после Африканско-

го саммита в Москве убили Пригожина. А что будет после БРИКС? Он-
то пострашнее для англосаксов будет.

МИГ России
БРИКС сейчас. Делят наследство демографически угасающей запад-

ной цивилизации.

Логика Маркова
БРИКС, с 1 января вступают 
1. Египет - самая крупная и самая влиятельная страна арабского 

мира. 
2. Саудовская Аравия  - самая богатая страна арабского мира, самая 

богатая нефтяными ресурсами страна.
3. ОАЭ - самая динамично развивающаяся уже много лет и тоже 

очень богатая и имеющая много нефти страна арабского мира.
4. Самая активная в мире мусульманская страна. Древняя Персия, 

огромная страна, много нефти. Фактический военный союзник Рос-
сии. 

5. Аргентина- вторая по мощи страна Южной Америки.
6. Эфиопия  - крупная страна Африки, долгие годы союзник России. 

Но недавно вышла из гражданской войны. Причина выбора именно 
ее не очень ясна.

7. Название будет пока БРИКС+. 
8. БРИКС развивается. Правда единой политики не имеет. И актив-

ных общих программ БРИКС в мире не прослеживается. В общем, са-
мая влиятельная в мире организация «в будущем, возможно, если что 
то будет».

Пинта разума
Как оказалось, главный итог саммита БРИКС в Йоханнесбурге - это 

вовсе не расширение группы ещё на шесть стран и не развитие тор-
говли в национальных валютах. Он стал известен чуть позже этих но-
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востей и заключается в том, что Китай и Индия договорились о прове-
дении демаркации границы в Гималаях. 

Не секрет, что отношения двух азиатских гигантов серьёзно ослож-
нялись фактом территориального спора. А однажды он даже привёл 
к прямому военному столкновению между ними (речь о конфликте 
1962 года). В дальнейшем вооружённого противостояния удавалось 
избегать, однако рукопашные схватки индийских и китайских солдат 
в приграничье происходили регулярно. 

И вот на саммите БРИКС в ЮАР сделан первый шаг к урегулирова-
нию ситуации. Делимитация границ позволит снять напряжённость и 
запустить процесс окончательного урегулирования китайско-индий-
ских отношений. Несомненно, он пойдёт как на пользу БРИКС, так и 
Шанхайской организации сотрудничества (где также соседствуют КНР 
и Индия). 

Вместе с тем, проигравший будет. В случае полномасштабного уре-
гулирования взаимоотношений между двумя великими державами 
Азии, Нью-Дели сможет отойти от политики стратегического партнёр-
ства с Соединёнными Штатами. Сейчас оно нужно Индии для того, 
чтобы иметь перестраховку на случай резкого обострения отношений 
с Китаем. Но не факт, что так будет продолжаться всегда.

Юрий Баранчик
Вот и ещё один аргумент в пользу того, что саммит БРИКС стал ру-

бежным для организации и архиважным - все понимают, за какой приз 
идёт игра:

«Руководство Китая приступило к практической реализации планов 
по формированию системы передового базирования и материаль-
но-технического обеспечения Народно-освободительной армии Китая 
(НОАК) на иностранных территориях. Указанные задачи предусмотре-
ны долгосрочной программой военного строительства (до 2049 года) 
и отражают новую военную стратегию Пекина. Это новая стратегия, 
заключающаяся в смещении акцентов от «обороны страны» к «отста-
иванию национальных интересов за пределами государственных гра-
ниц»».

Пекин пошел в откровенное наступление (Россия сковала силы За-
пада на Украине и серьезно выбила запасы снарядов, вооружений и 
техники стран НАТО), и выходит на оперативный простор. Поэтому в 
рамках этой стратегии вопрос о взятии Тайваня под контроль оконча-
тельно переходит из фазы «если бы да кабы» в фазу «когда».

Россия, как подтвердил Владимир Владимирович, ещё не начина-
ла. А Е.Пригожин ушел в серую зону, из которой когда и где он нанесет 
удар англосаксам, знает только один человек. Предположения есть, 
но пусть англосаксы думают сами.

Логика Маркова
Путин, его главные заявления на БРИКС. По сути, более прямыми 

словами.

https://t.me/barantchik/11897
https://t.me/V_C_Tu/1128
https://t.me/logikamarkova/7969
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1. Наш противник- «золотой миллиард», они хотят нас обманывать 
и эксплуатировать. 

2. Главный тезис наших врагов - «мир, основанный на правилах». 
Эти правила написаны нашими врагами. Но они даже их никому не 
показывают, чтобы иметь возможность их нарушать самим.

3.Мы боремся с неоколониализмом.
4. Наши страны повышают свою роль в мире и будут повышать. Бу-

дущее за нами. Запад будет сползать со сцены.
5. Цель России на Украине не война, а прекратить войну, которую 

Запад и его украинские сателлиты вели уже 8 лет против народа Дон-
басса, который борется за свои права. Поэтому с просьбами прекра-
тить войну - обращайтесь к Западу.

Сыны Монархии
Вообще всем стриминговым платформам и киностудиям надо свер-

ху спустить приказ, что образы русского мужчины и женщины в кино 
всегда должны быть положительные. А все злодеи должны быть обя-
зательно не коренных национальностей России.

https://t.me/SonOfMonarchy/11360
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Дело Пригожина вечно, память о нем бессмертна,
• Спасение рядового Славяна,
• БРИКС: историческое значение и кто во что был одет,
• Туман войны над Работино,
• Столкновение самолетов над Житомиром,
• Предупреждения для поляков и румын,
• Балкер Primus,
• Похождения главы Кронштадта в зоне СВО,
• Абхазия

Царьград ТВ
На место основателя ЧВК «Вагнер» Евгения Пригожина в обществен-

ной и политической жизни России очень скоро придёт новый патрио-
тический полюс, заявил директор Института «Царьград», обществен-
ный и политический деятель, философ Александр Дугин в программе 
«Царьград. Главное».

И он уже приходит. Я думаю, он среди нас. На самом деле это мис-
сия: быть мужчиной, быть героем Великой России и при этом не зави-
сеть в этой своей воле от конкретного указания начальства, а просто 
оставаться искренним патриотом. Этого требует время,

- подчеркнул Дугин.
Пригожин был первым ярким ответом на этот вызов современно-

сти. В нём, а также в целом в вагнеровцах воплощались все эти черты, 
необходимые для Победы России.

Сейчас мы учимся на его же ошибках: тот, кто придёт за Пригожи-
ным, должен следовать за ним в лучшем, причём ещё более масштаб-
но, и при этом избегать его ошибок. Сейчас очень важно заполнить эту 
образовавшуюся харизматическую пустоту,

- добавил философ.
Он пояснил, что основатель «Вагнера» стал по-настоящему народ-

ным героем, и потому необходимо, чтобы у людей появился «новый 
источник вдохновения и мужества».

Сейчас мы находимся в моменте нового оформления харизматиче-
ского пассионарного патриотического полюса. И это очень принципи-
альный вопрос. Считать, что после смерти Пригожина с этим полюсом, 
с этим феноменом всё, что он иссяк, что теперь всё пойдёт по уставу, 
по программе, абсолютно наивно,

По его мнению, в высшем руководстве России это прекрасно осоз-
нают. Более того, по признанию философа, он считает, что именно пре-
зидент, Верховный главнокомандующий Владимир Путин во многом и 
создал фигуру Пригожина как общественный и социальный феномен, 
поскольку поддержал его в критический момент, несмотря на риски:

https://t.me/tsargradtv/55023
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Глава государства глубоко понимает, что без этой искренности, без 
этой преданности идее, без этого героизма, без этой воли к Победе, 
без этой жертвенности мы просто не победим. «Дело Пригожина не 
умрёт»

Логика Маркова
Продолжается яростная кампания по обвинению Путина в том, что 

Пригожин был ликвидирован по приказу Путина. Но это невозможно. 
Версия убийства Пригожина по приказу Путина противоречит очевид-
ной логике. Есть несколько простых обстоятельств.

1. Пригожина можно было легко ликвидировать одного. Зачем уби-
вать ли в чём не повинных пилотов? Стюардессу?

2. Сбивать самолёт над территорией своей страны? Так чтобы само-
лёт упал на какую нибудь деревню? И убил старушку? Её корову? Вы 
политический эффект на население представляете? Это не возможно.

3. В день убийства Пригожина у Путина было два важнейших высту-
пления. На саммите БРИКС перед лидерами важнейших для России 
сейчас стран и перед всем мировым сообществом. И на 80 лет победы 
в Курской битве. Для этого выступления Путин даже специально поле-
тел в Курскую область, с риском попасть под удар украинской ракеты. 
Ведь есть политическое планирование дат, времени, и оно очень си-
стемное.

И вот вы думаете, Путин говорит, «а давайте грохнем Пригожина в 
день моего выступления на БРИКС, пусть все в мире обсуждают При-
гожина, и никто не увидит в мире моего выступления на БРИКС, а в 
России никто не заметит моего визита на место Курской битвы!». Так 
что ли?

Национальный Z Курс
Боец ЧВК Вагнер призвал не устраивать кипиш внутри страны на ра-

дость звездно-полосатому матрасу. И фактически указал на причаст-
ность США к убийству Пригожина: «Они это сделали»...

Царьград ТВ
Заместитель главы ВРНС, председатель Общества «Царьград» Кон-

стантин Малофеев в свою очередь добавил, что с гибелью Пригожина 
народный голос не замолчит:

Голос людей, которым не всё равно, не замолчит. Мы доносили 
правду до последних событий и будем делать это после. Нас ничто не 
остановит. Дело Пригожина не умрёт. Ни в медиапространстве, ни на 
фронте.

Учредитель «Первого русского» указал, что он лично и другие на-
стоящие патриоты только в одном не будут такими же, как основатель 
«Вагнера»:

Мы осознаём - потому мы и монархисты, - что верховная власть 
всегда права. Это потому, что мы воцерковленные люди. В этом боль-

https://t.me/logikamarkova/7972
https://t.me/nationkurs/27406
https://t.me/tsargradtv/55023
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шая разница. Мы верим, что власть идёт от Бога, и поэтому мы такую 
ошибку, как Пригожин, никогда в жизни не совершим и никому друго-
му не дадим. А во всём, что касается гражданской и солдатской пози-
ции, мы совершенно с ним совпадаем....

АРМАГЕДДОНЫЧ
Буквально информационный взрыв происходит в конце недели - 

одновременно в западной прессе и в телеграмных постах, как русско-
язычных эмигрантско-оппозиционных, так и маскирующихся под рос-
сийские, украинских. В последних иногда с забавными глюками, типа 
использования украино-русскоподобного суржика для обозначения 
простейших терминов, правильные русские названия которых авто-
рам этой ахинеи попросту неизвестны, типа «Красной площади». За-
метно, что люди, которые это писали, не в советских и тем более рос-
сийских школах учились и русский язык для них неродной. Получает-
ся точь в точь как в старом анекдоте про великолепно подготовленно-
го американского шпиона, которого сразу же после заброски первая 
попавшаяся бабушка опознала, потому что «у нас в Сибири негры не 
водятся».

Что до вражеской буржуинской прессы, там всё просто, как желез-
нодорожная шпала и точно так же дурно пахнет (только не креозо-
том, а куда менее аппетитно): «Пригожина убили по приказу Пути-
на», «Месть Путина за измену», «Путин боялся Пригожина (?!)» и даже 
«Путин убирает конкурента (вариант: «соперника») - (?!!!) перед пре-
зидентскими выборами». Точно также, как писали в своё время про 
«конкурента Путина перед выборами» (что было полной чушью) уби-
того киллером Немцова (или про севшего надолго Навального) и, на-
счёт «боязни Путина» про убитую Политковскую. С непременным упо-
минанием то ли Шойгу и Герасимова, то ли Кадырова (как же без них 
троих!) в качестве заказчиков и организаторов (интересно - почему 
сразу не исполнителей?!) теракта, в результате которого погиб Приго-
жин, члены его команды из руководства «Вагнера», сопровождавшие 
их лица и экипаж перевозившего их всех борта.

И если с тамошней прессой, о которой речь, всё понятно, интересно 
только - это они из единого центра базовые установки получают, вклю-
чая темы, заголовки и иллюстративный материал, или друг у друга их 
передирают? Очень уж дружно получается, как у нас когда-то, когда 
ведомство товарища Суслова не за страх, а за совесть трудилось, то с 
телеграм-постами ставка явно на провокацию. Хитрее устроено и, го-
воря по чести, много подлее (филологические и лингвистические ляпы 
оставим в стороне). Там масса фальшивых «пригожинских» ресурсов, 
которые разгоняют призывы сконструированных в Киеве виртуальных 
«вагнеровцев» мстить, протестовать, выходить на улицы и на помяну-
тую Красную площадь - к Кремлю, и требовать то ли снятия военного 
и политического руководства, то ли сразу отставки Путина. Только не 
хватает в конце всех этих текстов для «убедительности» бандеровско-
го «Слава Украине, героям слава»...

Что характерно, основная тема всей этой большой и, повторим, за-

https://t.me/oldhellboy/6260
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пущенной из единого антироссийского центра провокации, рассчи-
танной то ли на полных идиотов, то ли на людей с избыточно чувстви-
тельной нервной системой, которых в нашей городской среде полным 
полно, в том числе среди вышедших на пенсию бывших ответственных 
работников и патриотически настроенного, но избыточно легковер-
ного народа - это «предательство руководства страны», которое «сли-
вает СВО». И тут очень к месту выглядят ссылки на Абрамовича и Ме-
динского в Стамбуле, историю с освобождёнными Эрдоганом «азов-
цами», «зерновую сделку» и много что в этом же роде. Так что если 
бы не главное, чего вся эта хрень болотная добивается: организации 
в России уличных волнений (ну и чтобы на них побольше людей под-
писывались и они бы продолжали среди них своим агитпропом зани-
маться), вполне убедительно бы выглядело...

GREY ZONE
BRIEF: Власти РФ засекретили владельцев крупнейшего актива При-

гожина - компании «Евро полис», обратил внимание RTVI. Ранее един-
ственным учредителем «Евро полиса» было ЗАО «Нева» — её руко-
водителем и совладельцем выступал Валерий Чекалов, который был 
среди пассажиров разбившегося самолета Пригожина. Кто теперь мо-
жет завладеть нефтяным активом Пригожина — неизвестно.

Логика Маркова
Похороны Пригожина, что делать?
1 вариант. Если просто ничего не делать, то похороны Пригожина 

превратятся в грандиозную патриотическую демонстрацию, которая 
может принять и антивластный характер и привести к неожиданным 
негативным политическим результатам.

2 вариант. Если запретить публичные похороны и провести из жест-
ко как семейные, то это приведёт к тому, то многие в России и в мире 
поверят в версию Запада, что это власть убила Пригожина. И это мо-
жет привести к сильному отчуждение патриотов от власти. А кто по-
том выйдет защищать власть, если случится Майдан?

3 вариант. Власти самой провести публичные похороны Пригожи-
на и самой организовать патриотическую умеренную демонстрацию 
под правильными лозунгами. Но это же работать надо. И кто то ответ-
ственность должен взять на себя. Вот сейчас решается.

Verum Regnum|Наш Regnum
В «аналитическом» сегменте ТГ в связи с [предполагаемой] гибе-

лью Евгения Пригожина начались какие-то странные и, на наш взгляд, 
не вполне приличные «танцы с бубнами» в связи с необходимостью 
[видимо] провести похороны погибшего Героя России.

Со своей стороны, оставив танцы на костях на совести их авторов, 
хотим обратить внимание уважаемой публики на случай с убийством 
18 октября 1905 г. (на следующий день после опубликования Мани-
феста 17 октября) московского большевика Николая Баумана.

https://t.me/grey_zone/20255
https://t.me/logikamarkova/7975
https://t.me/regnum_na/45515
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Этот случай важен, на наш взгляд, тем, что, не будучи на момент 
убийства ни лидером оппозиции России, ни лидером социал-демо-
кратов России, ни даже лидером московских большевиков, Николай 
Бауман — именем которого названы десятки улиц и площадей в  Рос-
сии, памятники которому стоят в Москве и во многих других городах 
— вошел в историю в основном именно благодаря тому, как его хоро-
нили:

Похоронная процессия начала движение по Бригадирскому пере-
улку, Немецкой улице, Елоховской площади, затем по Ново-Басман-
ной улице направилась к Красным воротам, затем движение продол-
жилось по Мясницкой улице, по Лубянке, по Театральной площади, 
по Большой Никитской, к Ваганьковскому кладбищу... Когда передние 
ряды процессии шли уже по Большой Никитской, последние ее ше-
ренги находились еще у Красных ворот. За гробом Баумана шли бо-
лее 300 тыс. человек. Таких похорон Москва не видела никогда, сви-
детельствовали современники.

Через 50 дней после похорон Н.Э. Баумана в Москве началось воо-
руженное восстание».

Особо отметим, что подготовка и проведение похорон Баумана ста-
ли точкой кристаллизации протеста, началом формирования воору-
женных рабочих дружин в Москве и началом подготовки к Москов-
скому вооруженному восстанию 1905 года — заранее обреченному 
на провал, бессмысленному и кровавому. Хотим повторить?

Логика Маркова
Врямя проявить волю и разум. Политические структуры российской 

власти должны отбросить бюрократические опасения «как бы чего не 
вышло « и принять верное политическое решение и возглавить широ-
кое патриотическое движение скорби по лидерами Вагнера, которое 
развивается во всей стране прямо сейчас, вот в эти дни.

Лидеры Вагнера совершали тяжелые ошибки, но не ошибается толь-
ко тот, кто ничего не делает. Главное, как верно сказал призидент Пу-
тин, лидеры Вагнера были героями, которые сражались за Родину и 
отдали свои жизни за Родину. Родина должна ответить им благодар-
ностью. И тогда героев будет много, а Родина будет побеждать, а под-
держка политического курса страны сильно укрепится.

Олег Царёв
Яркий образ: «Даже утрату всех активов и саму смерть глава ЧВК 

«Вагнер» не считал чем-то достойным сожаления. Он рассказывал, 
как однажды в Ливии они с командирами ехали по пустыне, сбились с 
пути, заблудились и наткнулись на застрявший в песках военный джип. 
В нём сидели несколько скелетов, один из которых продолжал дер-
жать руль. Их обдувал горячий ветер, развевающий обрывки ткани. 
Картина привела Пригожина в восторг — такую смерть он считал иде-
альной: на скорости, в военной машине, посреди бесконечной пусты-
ни, после удара «Байрактара», например».

https://t.me/logikamarkova/7995
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Пожалуй, настоящая смерть Евгения Пригожина была не менее эф-
фектной.

Многие считают, что раз он погиб, значит проиграл. Вон как губер-
натор Питера Беглов после смерти Пригожина открыл заседание го-
родского правительства: «Помните, залупался тут один?»

Раньше Беглов в тряпочку молчал, а теперь осмелел.
Сравните жизнь Пригожина и жизнь таких чиновников. Жизнь главы 

ЧВК мы хорошо знаем — он во всех мировых новостях был при жиз-
ни и остается после гибели. Его боятся даже после смерти. О нем пла-
чут. Будут ли простые люди плакать о тех, кто насмехается над смер-
тью Пригожина? Ярко жил и ярко ушел. Тогда как для его недругов чем 
тише, тем лучше: если борьба, то под ковром. Предел мечтаний — ка-
бинет, машина с мигалкой, много челяди, наворовать денег и купить 
дворец в Подмосковье, яхту и послать жену за покупками в Европу. Ну 
не убого ли?

Мне кажется, такая смерть Пригожина лучше, чем долгая жизнь его 
ненавистников. Дай ему Бог той жизни после смерти, которой он сам 
хотел. Чтобы Уткин и его товарищи были рядом, чтобы Африка, чтобы 
враги боялись и победа была с ним.

Быть воином — жить вечно.

МАРДАН
Евгений Пригожин не боялся смерти, он знал, что она рядом и, что 

встреча с ней обязательно случится.
В этом смысле Евгений Викторович был абсолютно несовременным 

человеком. Наш современник про смерть не думает, она полностью 
отсутствует в его жизни. Современник изо всех сил пытается ее пере-
хитрить - ходит в фитнес, к пластическому хирургу, пересаживает во-
лосы и носит модные красные штаны.

Судьба Пригожина - это просто хрестоматийный героический эпос. 
Где все что было «до» не имеет никакого значения. Где биография ге-
роя начинается ровно в тот момент подвига и остается им и в своем 
посмертии.

Логика Маркова
А Министерство обороны России это лучшее в мире министерство 

обороны. Хотя бы потому, что это единственное в мире наше мини-
стерство обороны, которое защищает именно нас и нашу общую Ро-
дину. Это тоже правда. И клевать руководство армии России мы нико-
му не позволим.

Образ будущего
Следователь по особо  важным Иван Сибул, который расследует 

дело крушения «Эмбраера» – супер профессионал мирового уровня. 
Те, кто судят о его расследовании дела Кристофа де Маржери по 

официальной опубликованной версии - не понимают, как все устрое-

https://t.me/mardanaka/15875
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но. 
Есть реальный доклад и материалы дела, а есть то, что ушло в Кремль 

на согласование. Он тогда все четко рассмотрел и установил. 
То, что стрелочник виноват в официальной версии, так а где бы было 

не так? 
Кроме того, нужно посмотреть на судьбу стрелочника после посад-

ки и на сроки его УДО и послетюремную жизнь – и все встанет на свои 
места. 

Сибул должен отработать так, чтобы ни у кого не было сомнений.
В том числе у западных разведслужб, которые должны доклады-

вать свои версии правительствам своих стран.
В частности, в ближайшие дни разведки США должны дать свой до-

клад. До этого, как мы видим, официальные лица не торопятся с ком-
ментариями. 

На сегодняшний день Администрация Байдена и Демпартия через 
свои СМИ транслируют вину исключительно Кремля (но не Президен-
та) и называют случившееся терактом. 

Военные атташе, находящиеся в Вашингтоне, уверены, что пораже-
ния самолета не было силами Российской ПВО. Однако, рассматрива-
ют всерьез удар ПЗРК, по фактам наличия тонкого инверсионного сле-
да, или же заложенную бомбу на борт.  

Введенные меры предосторожности самим ЧВК «Вагнер» и спец-
службами РФ не позволяют абсолютно пронести в аэропорт Шере-
метьево любые взрывные устройства.

Речь идут о всех типах ВУ - как профессионально исполненных в за-
маскированном виде, так и СВУ кустарного производства. Меры пре-
досторожности были трижды дополнительно усилены после двух те-
рактов на Крымском мосту и гибели Владлена Татарского. 

Представители же республиканцев, обвиняя Кремль, считают, что 
ничего удивительного не произошло. Плохие парни в России долго не 
живут, все этого ожидали. Такие комментарии отпускают большинство 
сенаторов-республиканцев.

Дональд Трамп воздержался от комментариев по делу ЧВК «Вагнер». 
Майк Помпео уверен, что убийство Пригожина и Уткина было ритуаль-
ным актом «попросить прощения у Босса» кем-то из ближнего круга.

Сибул разберется.

Александр Жучковский
Живём в удивительное время, в странном царстве-государстве. Го-

сударство без идеологии, СВО без целей, лучшая русская армия – ЧВК 
Вагнер – «не существует».

Я так до конца и не понял, в этом наша сила или слабость. Мастера 
«византийства» наши правители или мастера блефа? Плывём по тече-
нию, надеясь на милость стихии, или окопались на берегу с хорошим 
запасом прочности? 

Последовательность, логика, образ будущего – то, что все (в усло-

https://t.me/juchkovsky/3922
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виях войны особенно) ждут от государства, практически отсутствует. 
При этом люди убеждены, что оно – логичное и конкретное – всё же 
есть, иначе как вообще всё работает и на каких основаниях держится? 
Держится ведь, не рушится. 

Проще всего повторять красивую мантру про Россию, которая управ-
ляется непосредственно Богом, но уже не смешно. Россия управляет-
ся людьми. Но кто эти люди и чего они хотят? Вопрос вопросов.

Модест Колеров
Главная ошибка России в отношениях с Западом - западничество.
А ты, мать-Россия, не окраина Запада, не ученица, не союзница, а 

просто колония, ты для него - еда. И Чайковский твой - тоже еда. Тебя 
взяли не замуж, а в публичный дом. Пока не прошла твоя деревенская 
красота.

BRIEF
Генеральная прокуратура Украины начала подготовку документов 

для экстрадиции ранее арестованного в Финляндии россиянина, од-
ного из лидеров ДШРГ «Русич» Яна Поплавского. В Киеве надеются, 
что Поплавского передадут украинским силовикам «как можно ско-
рее». Там также подчеркнули, что на Украине россиянину грозит по-
жизненное лишение свободы.

Сыны Монархии
К вопросу «как вызволять из плена русских людей». Идеальный при-

мер - кейс Виктора Бута. 
Его обменял на афролесбиянку, баскетболистку Гриер, арестован-

ную в российском аэропорту с гашишным маслом. 
Надо понимать, что на операцию по похищению Бута американские 

спецслужбы потратили много усилий и денег. И явно хотели сгноить 
его в американской тюрьме. Обмен Бута на черную лесботорчиху был 
неравноценным в нашу пользу. Но американская прогрессивная об-
щественность в лице ЛГБТ-БЛМ отродья подняла вой и, скрепя серд-
це, пиндосы поменяли Гриер на Бута. Даже США удалось нагнуть. Было 
бы желание. 

Так и тут, можно поймать какого-нибудь пьяного финна в Питере, су-
нуть ему метадон в карман, и чухонцы уже через два дня вернут Сла-
вяна, как миленькие.  

Скажете незаконно? А законно под надуманным предлогом задер-
живать гражданина России на стыковочном рейсе и давать его допра-
шивать петухам из СБУ?  

Цель оправдывает средства. Ради свободы и благополучия русских 
людей можно идти на все.

Дмитрий Василец
В Финляндии был задержан месяц назад гражданин РФ Петровский 

https://t.me/Modest_A_Kolerov/6923
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Ян, который принимал активное участие в боях с проНАТОвским ре-
жимом с 2014-го года, позывной «Славян», входил в добровольческое 
подразделение ДШРГ «Русич».

Причина поездки в почти страну НАТО, скорее всего, иллюзия суще-
ствования независимости и закона в странах ЕС, что в условиях войны 
России с США, очевидно, миф.

Однако, реакция МИДа РФ до сих пор отсутствует и вызывает во-
просы, ведь если русских добровольцев оставляют в НАТОвских тюрь-
мах и не возражают публично против экстрадиции гражданина Рос-
сии на Украину Зеленского для убийства, возникает вопрос к адекват-
ности дипломатов, представляющих в Финляндии Россию.

Если дипломаты МИДа РФ в Финляндии не реагируют на политиче-
ский арест гражданина РФ, который рисковал жизнью за Родину, они 
либо проф-непригодны, либо работают на врага, третьего не дано.

Также, руководство Финляндии должно понимать, в игру под на-
званием «политические аресты» можно играть вдвоем, граждан Фин-
ляндии в России хватает, однако это предмет работы МИДа, от кото-
рого общество ждет в срочном порядке реакции.

Marina Akhmedova
Вчера посмотрела на ночь видео, где пухлогубый молодой чело-

век в галстуке произносит с удовольствием – «Я нацист. Да, я нацист». 
Оказалось, что это член десантно-штурмовой разведывательный груп-
пы «Русич», родившийся в Санкт-Петербурге. Видео, как я понимаю, 
старое, но вчера был повод его разгонять – в Финляндии был задер-
жан другой член этой ДШРГ Ян Петровский, его депортируют на Укра-
ину. Что, конечно, жаль – все-таки гражданин России. Но и Финляндия 
– страна НАТО. Впрочем, ехать туда у человека могли быть разные, 
в том числе и благородные обстоятельства. Болезнь, похороны род-
ственника. Мы не знаем. И очень жаль, что человек попадет на Укра-
ину. Но сама группа уже отказалась принимать дальнейшее участие 
в СВО. «Пока ситуация с ним не решится в нужную нам сторону, - зая-
вили члены группы, - «Русич» прекращает выполнение любых боевых 
задач. Будет время отдохнуть и решить накопившиеся дела».

Вот тут очень яркое различие государственных армий от частных. Ни 
одна бригада Министерства Обороны никогда не скажет: у меня пре-
тензии, прекращаю воевать. Это – чистый шантаж. Не вижу русского 
солдата шантажистом.

Что касается моего личного отношения (блог-то мой, могу высказы-
вать). Я не приемлю нацизм ни под украинским, ни под русским соу-
сом. К счастью, в нашей стране его не приемлют на государственном 
уровне, в отличие от Украины. И нацизм у нас – это, скорее, глубоко 
маргинальное. А участие в боевых действиях на Донбассе с 14-го года 
вовсе тут не индульгенция нацизму. А я не знаю, зачем пошли тогда 
воевать конкретно эти товарищи. За свободу Донбасса или за любо-
вью к крови. Поэтому если ты – нацист, то это – лишь прискорбный 
факт твоей биографии. Вот залезь в темный угол, сиди там, не отсве-

https://t.me/Marinaslovo/6820
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чивая и решай сугубо личные накопившиеся дела. А шантажировать 
через службу Родине (если это она) не надо.

ДШРГ Русич
Захотели ушли, захотели пришли. Контракты давно кончились, свои 

обязательства за его время мы выполнили (а свыше оговореной нор-
мы мы никому не обязаны )

Мнение подобных самок, кукарекающих в сети, нас мало интере-
сует (видимо решила статью за дискредитацию военнослужащих по-
лучить) как и куче овощей, которые с дивана нам говорят что нам де-
лать, а что нет (вы ещё, клоуны, на нас заявление напишите в проку-
ратуру - следователю добавьте туалетной бумаги).

Всегда можете занять наше место, а мы пока отдохнём.

Александр Ходаковский
Наверное, трудно придерживаться линии на денацификацию, если 

в собственных рядах кто-то гордо демонстрирует нацистскую симво-
лику, нанесённую иглой на тело, или с вызовом заявляет, что он на-
цист. Это редкое явление, но «меткое». Как к этому относиться, когда 
люди с этой болезнью в голове тоже принимают участие в войне? Я 
спросил как-то специалистов по этой проблеме - мне спокойно и ра-
ционально ответили: мы бы предпочли видеть их там, а не здесь....

Что же, как правоохранитель такую логику я понимаю. Но что даль-
ше? Нацистские убеждения - это болезнь, - иногда она лечится, ино-
гда нет. Мы же не можем устроить выбраковку всех, кто этой болез-
нью заболел? Они бы устроили, - но мы же не они? Эти люди вернутся 
назад, - а как я уже успел заметить, у такой категории вопросы выжи-
вания поставлены хорошо, - и они не станут скромно сидеть, а громко 
заявят о своих правах. Причём сотни тысяч обычных людей и голоса 
не подадут, если вернутся домой живыми, - но эта категория постара-
ется монетизировать своё участие в войне по полной программе.

Помните, я когда-то давно писал, что ещё в четырнадцатом один 
русский фашист, примкнувший к нам вместе с потоком добровольцев, 
задушил в пылу ссоры своего сослуживца из Кабардино-Балкарии? По-
том вытащил тело на передок, взорвал его, чтобы невозможно было 
опознать, и сбежал в Россию.. Все ли они такие? Полагаю, что нет. Но 
есть определённая связь между этим складом мышления, и упрощён-
ным отношением к насилию. Так как же нам все-таки относиться к лю-
дям, которые исповедуют такую же идеологию, как и наш противник, 
но при этом находятся на нашей стороне баррикад?

BRIEF
Комментарий посольства РФ в Финляндии по ситуации с задержан-

ным там Яном Петровским: Гражданин России В.И.Торден был задер-
жан финской пограничной службой в связи с подозрениями в наруше-
нии норм миграционного законодательства Финляндии 20 июля 2023 
г. при попытке вылететь в Ниццу из аэропорта Хельсинки-Вантаа. О 
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том, что имеющий вид на жительство Финляндии В.И.Торден фигури-
рует в санкционных списках как Я.И.Петровский и может разыскивать-
ся украинскими властями, тогда не сообщалось. Согласно разъясне-
ниям, полученным от финских правоохранительных органов, в центре 
временного размещения задержанный, мог свободно пользоваться 
телефоном и был уведомлен о праве связаться с Посольством. Лич-
ных обращений в Посольство, которые позволили бы оказать необхо-
димое консульское содействие, от него, однако, не поступало.

23 августа 2023 г. полиция информировала Посольство об измене-
нии В.И.Тордену меры пресечения с его переводом в тюрьму г.Вантаа 
в связи с запросом украинской стороны о его задержании для даль-
нейшей экстрадиции по уголовному делу. Только тогда стало извест-
но, что В.И.Торден ранее носил фамилию Петровский. 25 августа суд 
принял решение о продлении срока задержания В.И.Тордена.

После поступления личного обращения В.И.Тордена 23 августа По-
сольством были незамедлительно приняты меры для оказания помо-
щи гражданину России, начаты переговоры об организации его по-
сещения консульскими сотрудниками. Достигнута договоренность о 
встрече с ним в ближайшие дни. В настоящий момент В.И.Торден со-
держится в тюрьме г.Вантаа. Вопрос о возможной экстрадиции будет 
рассматриваться позднее.

Димитриев
Самое прикольное в БРИКС то, что объединение было придумано 

аналитиком «Голдман-Сакс» в виде BRICs с намеком на слово «кирпи-
чи» (bricks), которыми будет выстроена новая мировая экономика. И 
что потом к четырем основным участникам пришлось добавлять ЮАР 
(South Africa), чтоб была полноценная буква S.

Так себе и представляю сидят дизайнеры-рептилоиды в каком-то 
глобальном пиар-агентстве и такие:

«Не фигня, маленькая буква не смотрится. Надо большую. Кто там 
у нас на S? Саудовская Аравия? Да пошли они! Ещё уговаривать при-
дется. Разбаловали. Судан? Сирия? Не. Не люблю этих муслимов, ара-
бов! Пусть с Храмовой горы выметаются, террористы. Ну кто там ещё 
из этих, развивающихся стран? О, ЮАР! Как раз континент закроем. 
Кто у них там президент? Звони! Пусть вылетает.»

Думаю, в Голливуде потом снимут остроумный фильм с актером типа 
Де Ниро.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Журналисты расспрашивают: зачем вступили в БРИКС те шесть стран, 

которые туда приняты в ЮАР и станут его членами в 2024 году? Ар-
гентина, Саудовская Аравия, Иран, Эфиопия, Египет, Объединённые 
Арабские Эмираты - что между ними общего? И там же ещё два десят-
ка заявлений о вступлении лежит, ждут своей очереди... Причём сре-
ди них более чем серьёзные игроки в экономике и политике, с серьёз-
ным военным потенциалом и значительным населением, что в наше 

https://t.me/russ_orientalist/15384
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ОГЛАВЛЕНИЕ 1275ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ АВГУСТА

время, как это и всегда было, имеет значение! Ладно, ПНА... Тут по-
нятно: палестинское руководство всегда куда-нибудь вступить готово, 
рассчитывая, что ему там что-нибудь обломится. Но Алжир, Индоне-
зия, Венесуэла, Казахстан, Марокко, Вьетнам и Кувейт с Бахрейном - 
это сильно. Как и Белоруссия, Сенегал, Боливия, Куба, Таиланд и Бан-
гладеш - каждое государство по-своему.

У одних козырная карта - сырьевые ресурсы при богатом населе-
нии, у других - при бедном, которое оттого и бедное, что ресурсы эти 
контролирует Запад, а не собственное руководство этих стран. У тре-
тьих - стратегическое положение на морских коммуникациях и пор-
ты, которые при нужде легко превращаются в опорные базы в каком 
угодно военном конфликте. У четвёртых ещё что-либо, не менее важ-
ное. И при этом, вступая в БРИКС или намереваясь туда вступить, они 
вовсе не рвут отношения с западным блоком, да их к этому никто и не 
призывает. Просто без эгоистического гегемонистского внешнего кон-
троля (а сегодня практически все международные институты полно-
стью подчинены Западу, а значит Соединённым Штатам Америки) им 
проще развивать отношения между собой и развиваться самим.

Впрочем, американцы, англичане и французы, а заодно весь про-
чий западный блок, подмятый Соединёнными Штатами под себя до 
такого состояния, словно Вашингтон задался целью убедить весь мир 
в правоте поговорки: «Быть врагом Америки опасно, но быть её дру-
гом опасней вдвое» (и много кого в этом американцы уже убедили) 
собственными руками сформировали атмосферу недоверия к ним и 
их инициативам. Слишком сильное, наглое и откровенно корыстное 
давление на партнёров по любому поводу. Слишком бесцеремонное, 
показательно наплевательское отношение к их собственным интере-
сам. Слишком откровенный шантаж при явной потере того веса, кото-
рый у Америки и Запада в целом был ещё недавно...

При этом сила БРИКС в том, что этот альянс ни с кем не враждует, 
ни против кого не выступает и присоединение к нему никого ни в чём 
не обязывает и не заставляет рвать ни с кем отношений. Более того, у 
стран, которые в нём состоят или хотят состоять, масса противоречий 
и даже открытых конфликтов. Вот только решать их между собой они 
намерены без участия Запада, в собственном кругу, как решают без 
американцев и европейцев более чем острые вопросы по Сирии, За-
кавказью и Центральной Азии Иран, Турция и Россия в Астанинском 
формате. Так что противоречия между Индией и Китаем, Ираном с Са-
удовской Аравией и Эмиратами, Египтом и Эфиопией, Бразилией и Ар-
гентиной будут решаться также - без участия Запада. Что само по себе 
более чем оправдывает расширение БРИКС...

АНДРЕЙ ТКАЧЁВ
Продолжая тему БРИКСА, обратим внимание на то, Кто во Что Одет?
Тотальное засилие пиджаков и галстуков в классической пятерке 

Организации разжиживает только премьер Индии Моди. Он одет в 
какую-то классическую индийскую оджеду, давая понять, что он лич-
но и не европеец, и не косит под европейцев. Все остальные могли 

https://t.me/o_andrey_tkachev/3838
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бы как-то подчеркнуть свою самобытность. Но ее либо нет (даже у Ки-
тая), либо мозги сильно изнасилованы в сторону «единственно пра-
вильного дресс-кода» (а вместе с ним - и всей цивилизации)

Прибавляем новых членов организации и самобытность усилива-
ется. Совершенно не по-европейски одет шиитский лидер Ирана. Он 
вообще на монаха в рясе похож, если бы тюрбан сменить на камилав-
ку. Саудовский представитель - тоже самое, только в светлых тонах, а 
не в темных, как у иранца. Эти двое тоже как-бы говорят: Мы вообще 
не раболепствуем перед командами белого человека. У нас своя куль-
тура, то бишь - своя одежда, и не только. Еще свои пищевые законы 
(можете не сомневаться), свой брачный этикет, отношение к смерти и 
так далее. Наша религия и традиция формирует нашу внутреннюю це-
лостность, которая уже затем влияет на внешний вид. А ваше пиджач-
но-галстучное однообразие тоже кое о чем громко говорит. Только не 
все слышать умеют.

Был бы там, кстати, представитель Израиля, он чисто по-еврейски 
вписался бы в костюмный образ а-ля Европы, только у него была бы 
кипа и свинину бы он есть не стал. Это бы не каждый заметил и общая 
картина не расстроилась бы.

Европейцы потому и ведут себя так нагло, что они столетиями фор-
мировали моду, в широком смысле - от эстетики до этики и мистики - 
а все остальные «задрав штаны, бежали за Комсомолом». Теперь мы 
стали на путь освобождения, а они искренне удивляются, чего это мы 
с опозданием взбеленились?

Это не шуточный вопрос. Он мировозренческий и напрямую отно-
сится к вопросу свободы и внутреннего достоинства.

«Спасибо» великому Петру, кстати. Это он натянул голландские ло-
сины на ляжки холмогорского купца и заставил мужиков побриться. 
Этот вопрос снова достоин широкой дискуссии.

Кстати, была бы в нашем коде хотя бы борода, это уже внешне вы-
деляло бы русского дипломата или политика из босо-мордого цар-
ства еропейских обезьян. Те же шииты, сунниты и индусы, все с усами 
и при бороде. А это, кстати, вторичные половые признаки которые не 
убираются, а оставляются, как Бог приказал.

Умение понимать очевидное и думать над корешками, а не только 
над вершками, это важная и редкая вещь. Отделять зерна от плевел, 
отличать позволенное от запретного, видеть разницу между небес-
ным и земным, важным - и второстепенным, это особый мысленный 
навык, которому нас никто не учил. Значит, самим пора учиться.

Сладков +
ЭКСПЕРТЫ ИЗ США СЧИТАЮТ, МОЛ, ГЛАВНАЯ ЛИНИЯ ОБОРОНЫ РУС-

СКИХ ПОД ОРЕХОВЫМ ПРОРВАНА — ДАЛЬШЕ ПОЙДЕТ БЫСТРЕЕ! 
Я бывал там не один раз, в том числе в Вербовом. Ну и с хрена ли 

прорвала? Впрочем, позвольте по порядку: 
1. Почему амеры говорят русская линия обороны прорвана? Если б 

ВСУ её прорвали, они б хлынули к морю, но их долбят в Работино, как 

https://t.me/Sladkov_plus/8423
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мух мухобойкой. Амеры наносят информационный удар. Но выдум-
кой сыт не будешь. 

2. Американцы говорят: первую, самую укрепленную линию, укра-
инцы прорвали, дальше пойдет, как по маслу! Ну, если б «оно могло, 
так конечно б пошло», но «оно» стоит на месте и получает люлей в Ра-
ботино. Но в этом посыле вот какая ошибка: вторая (третья, четвертая) 
линия обороны слабые, первая была самой укрепленной. Да там этих 
линий наших, с зубъями дракона, с МЗП, с противотанковыми рвами, 
с плотными минными полями, с закопанными ФАБами — как слоев 
теста в «Наполеоне», так что не надо «петь военных песен», вы этим 
своих штурмовиков не успокоите, они сами знают, что ваши штабы, 
пардон, пиздят. 

3. Вы там, украинские «товарищи», в «Работинский тактический ме-
шок» двумя ногами не залезьте. Вы досамоутверждаетесь, что у вас 
все о’кей! 

4. Ладно, поддержим вашу версию, вы прорвались. А кем ваши от-
воеванные плацдармы вы насыщать будете, МО РФ ж вам все резер-
вы попалили. 

Поэтому нет.

Старше Эдды
Продолжающейся штурм Работино, атаки в районе Старомайорско-

го, активность на Днепре, наша активная оборона в районе Кремен-
ной и Купянска ( я бы все же охарактеризовал наши действия в дан-
ных районах, как активная оборона, с целью улучшения позиций, а не 
как наступательные действия), характеризуются большими потерями 
противника и наверное впервые за время СВО, ВСУ стали испытывать 
недостаток живой силы.

Тактика мясных штурмов и мясной обороны от «гения» военной 
мысли Валеры Залужного, рано или поздно должна была привести к 
чему-то подобному и теперь мне крайне интересно посмотреть на то, 
как начнут выгребать Киев, Днепропетровск и Одессу, ради восполне-
ния живой силы. Шумящие ночные клубы и полные киевские ресто-
раны, как по мне, это просто непаханое поле для украинских военко-
матов, а откупные от попадания в ЗСУ достигнут такой суммы, что на 
них можно будет наполнить бюджет какой-нибудь Молдавии.

Интернетные убийцы «москалей» теперь смогут в полной мере ощу-
тить всю прелесть вождения обожаемых Бредли и Страйкеров, по ко-
торым день и ночь будет работать наша арта, дроны-камикадзе, ави-
ация, а сховавшиеся в тыловых районах счастливчики, возможно во-
очию убедятся в том, что Киев все-таки врёт когда заявляет, что «ППО 
зныщела уси ракеты, та Герани».

Роман Сапоньков
Из хороший новостей, по Работино ситуация хорошая. Там насту-

пление ВСУ не только забуксовало, но и наметилась динамика на вы-
жимание противника к северным окраинам.

https://t.me/vysokygovorit/12613
https://t.me/RSaponkov/5844
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Мамкины новости
Господа депутаты, эксперты и иже с ними, обещаю – если я еще раз 

услышу или прочитаю, что западное оружие – фигня, не страшно или 
о том, что им не будут бить по территории «старой» России, потому 
что какая-то там американская тварина сказала, то вы у меня от икоты 
помрете! Каждый день и каждый час поминать вас буду.

То, что сегодня творилось в Уразово было жутко даже для приграни-
чья. Били кассетными по площадям и только благодаря опыту народа 
и Господу только 4 раненых. Это если не найдут еще – тероборона сей-
час делает обход. И если не будет повторов в любимом стиле укров.

ПОВТОРЯЮ ДЛЯ ТЕХ, КТО НЕ ПОНЯЛ – ВСУ СЕГОДНЯ НАНЕСЛИ УДАР 
КАССЕТНЫМИ БОЕПРИПАСАМИ ПО ЖИЛОМУ СЕКТОРУ КРУПНОГО ПО-
СЕЛКА В БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ!!!

Теми самыми, которые им поставил Запад, которые проехали по 
целым мостам. Их привезли, заправившись бензином, сделанном на 
целом Кременчугском НПЗ. Снарядов, которые долетели по нам из-за 
«Стамбульской сделки» и харьковского отступления.

И теперь скажите мне в лицо, что «новое оружие» это не страшно 
и надо снова «начинать переговоры», дабы укры уже ко мне во двор 
заявились! Расскажите, как мы всех побеждаем, легко и не принуж-
денно. Мне расскажите, людям, по которым сегодня прилетело. Хотя 
бы придите туда и поживите недельку в Кукуевке, Бутырках. К людям 
до которых не доезжает ТВ и блогеры.

А потом скажите, как оно. РS: пострадавших уже 6, один очень тя-
желый.

Платон Беседин
Черти бьют кассетными боеприпасами по Белгороду. Я один раз в 

жизни видел, что делают с людьми кассетные. Это порождение сата-
ны, подговорившего человека создать эту мерзость.

Кассетными били по Донецку, Горловке. Били по мирному.
И ни одна сволочь в мире - том мире, который и дал чертям эти кас-

сетные боеприпасы - не скажет ни слова. Потому что для них мы не 
люди, а мимолётные персонажи в кровавом шоу.

ЖИВОВ Z
Давеча слышал историю, как казак из КЧР четыре месяца провел на 

войне. Остался без ступни. Положенные за инвалидность выплаты не 
получил, равно как и жалованье за время, проведенное на войне.

Таких историй мне присылают сотни. Я часто переспрашиваю у близ-
ких военных. У них проблем такого рода нет. Возможно, потому что 
мои парни - элита ВС. Их такое не касается.

А вот простых мобилизованных или контрактных мотострелков впол-
не могут мурыжить.

Оснований не доверять источнику у меня нет, человек — ветеран 

https://t.me/MamchatKharkovskaya/3316
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афганской войны, десантник из ферганской отдельной бригады.
Я это к чему? Президент поставил перед военным ведомством се-

рьезную цель по набору контрактников. Проезжаю мимо рекламного 
щита. Там мало про защиту Родины и много про деньги и субсидии. А 
с ними как раз проблемы…

Считаю, что невыплата жалованья и страховок ветеранам СВО — 
это тяжкое преступление на грани измены Родине. Пара-тройка дел и 
публичных разбирательств — и ситуация поправится.

Alex Parker Returns
Если кому интересно, что в Работино, то оно уже давно и плотно под 

хохлом. Все наши контратаки в итоге провалились и пришлось убегать.

Умный еврей при губернаторе
Один иностранный журналист меня спросил вчера: что же будет 

теперь с партией победы – смотрите, никого не осталось? Я ответил, 
что даже если у нас никого не останется, если не останется лидеров 
и имён, которые известны, останется партия победы на фронте, оста-
нутся те люди, которые не прекратят воевать, пока мы не освободим 
Киев. Пока государство Украина террористическое не прекратит своё 
никчёмное существование.

Холмогоров
Невозможно победить Украину.
Так же как невозможно убить труп.
Основная проблема русско-украинской войны состоит в том, что нет 

таких военных условий, которые принудят украинский режим подчи-
ниться воле Москвы вместо воли Вашингтона.

В Киеве нет национального правительства Украины, которое может 
остановиться за определенным пределом или в случае определенно-
го масштаба поражения. Там полностью послушные господину зомби, 
которые не чувствуют боли и не имеют страха (в коллективном смыс-
ле, в индивидуальном их как раз можно и нужно пугать, чего не дела-
ется).

Мы можем только: а). сломать волю Вашингтона; б). физически вы-
теснить Украину с максимума ее территории, желательно за ее грани-
цы.

Никаких других способов воздействия «на Киев» не существует. Все 
прочие наши стратегии, подразумевающие воздействие на волю укра-
инского режима, ложны и ведут нас к перерасходу сил и нашей неуда-
че.

ЖИВОВ Z
Субъективно
Внутренние проблемы нашей военно-политической системы, ка-

дровые, организационные и философские проблемы, дурные привыч-
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ки и ментальная зараза мешают нам победить в этом конфликте зна-
чительно сильнее, чем наш противник.

Представьте, что бывшему спортсмену поставили задачу пробежать 
пять километров по нормативам МС. А он курит, и прикладываются к 
бутылке. Вот мы сейчас смотрим, как этот старый спортсмен пытается 
уложиться в норматив с бодуна с сигаретой во рту.

Чисто по Вашему мнению, что наступит скорее: Рекордный забег, 
или сердечный приступ?

Alex Parker Returns
Хохлы официально признали, что вчера в ходе столкновения двух 

самолетов в Житомирской области погибли три украинских пилота 
включая летчика-блогера с позывным Juice. А всю ночь хохол в моих 
комментариях писал, что это фейк. Пишите дальше. Быть добру!

ZERGULIO
Спустя почти сутки, Украина определилась с инфоподачей двух стол-

кнувшихся самолетов под Житомиром, в результате чего погибли три 
пилота. Дабы снизить накал паники и нахрюка, приняли версию о стол-
кновении двух учебных Л-39.

С учетом того, что разбившийся там именитый нацист с погремухой 
«Juice» считался мощным специалистом по Миг-29, в котором один 
пилот (в Л-39 таковых два) - понятно, почему трое погибших.

Так совпало, что 26 августа - День украинской авіації. Хороший по-
лучился праздник

МАРДАН
Украинский летчик-ас с сомнительным позывным Juice (он же - Соч-

ный) неудачно полетал над Житомиром. Не разошлись краями с дру-
гим украинским асом.

Об этом сначала написал друг «Сочного» - Поцелуев (и это не шут-
ка), а теперь подтвердило и начальство. Кстати, сегодня День украин-
ских ВВС (и это тоже не шутка).

Вот такой получился Top Gun под аккомпанемент Плынэ Кача.

Рамзай
Жили смешно и умерли грешно!
Сегодня ночью под Житомиром с аэродрома «Озёрное», после объ-

явления воздушной тревоги, торопливо взлетев, чтобы не попасть под 
российские ракеты и «Герани», столкнулись в небе и разбились два 
украинских МиГ-29. Оба несостоявшихся пилота F-16, не поделивших 
воздушное пространство, погибли. Повреждены дома местных жите-
лей.

Один из погибших Андрей Пильшиков - главное медийное лицо 
укроп-авиации. Раздал кучу интервью о том, как громил русских асов. 
Имел почетное наименование «один из «привидов Кyiva» («призра-
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ков Киева») В итоге, и стал настоящим «привидом».Но собщения на 
«мове» с описанием катастрофы это особый комедийный жанр. «Зив-
штохнулысь хлопцы!» ))

Елена Панина
В ночь с пятницы на субботу в Западно-Поморском воеводстве Поль-

ши неизвестные смогли передать по железнодорожной сети радио-
сигнал «стоп», что нарушило движение поездов.

Радиосигнал был передан в 21:23 на участках Далешево-Щецин и 
Хощно-Щецин. Кто его передал, непонятно, но его получили все стан-
ции и машинисты в районе.

Это повлекло за собой автоматическую остановку трафика: к 23:30 
было задержано более 20 поездов, движение восстановили только к 
2 часам ночи.

Самое страшное, отмечает Rzeczpospolita, что вместе с сигналом об 
остановке многие слышали... гимн России.

Всё правильно. Гимн России нужно слушать с уважением и стоя. 
Даже польским поездам.

Юрий Баранчик
Будет ли Россия наносить удары по румынским аэродромам бази-

рования украинских F-16?
Коллеги из «Это ещё не конец» пишут о подготовке развёртывания 

в Румынии в приграничной зоне с Молдавией двух эскадрилий укра-
инских истребителей F-16 к середине декабря 2023 года. При этом пи-
лоты будут у них греческие, которые заключат контракты с ЧВК.

Что ж. И уязвимость украинских аэродромов, и необходимость их 
переоборудования под  F-16 с их низко расположенными воздухоза-
борниками, и использование пилотов-наёмников, и необходимость 
развёртывания сложной инфраструктуры обслуживания F-16, конеч-
но же, стимулируют использование аэродромов стран НАТО.

Румыния здесь идёт первой, т.к. главный вопрос украинской войны 
- это контроль над Чёрным морем. Соответственно, условно украин-
ские истребители будут в первую очередь наносить удары по объек-
там в Крыму и Черноморскому флоту РФ.

Предвосхищая данную ситуацию, Владимир Путин уже заявлял: 
«Если они будут располагаться на авиабазах за границей Украины, а 
использоваться в боевых действиях, мы должны будем посмотреть на 
то, как и где нам поражать те средства, которые используются в бое-
вых действиях против нас. Это серьёзная опасность дальнейшего втя-
гивания НАТО в этот вооруженный конфликт».

Другими словами, такой сценарий наше руководство прогнозирует, 
а действовать будет по обстановке.

Могу предположить, если мы попустим США и НАТО вести такие 
действия с территорий окружающих Украину стран, то они со време-
нем и ракеты оттуда начнут по нам запускать. 

https://t.me/EvPanina/10838
https://t.me/barantchik/11904
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А если говорить про удары F-16, то представьте, что в воздух одно-
временно поднимается 24 самолёта с румынских аэродромов, на ка-
ждом из которых, например, по 2 крылатые ракеты с дальностью по-
лёта 370-980 км или по 3 крылатые ракеты с дальностью полёта до 
250 км. Заходят в воздушное пространство Украины и наносят одно-
временный ракетный удар, тем самым перегружая нашу ПВО. Затем 
сразу возвращаются в Румынию.

Это будет что-то вроде наших ударов со стратегических бомбарди-
ровщиков по Украине. И такой вариант использования истребителей 
F-16 не я придумал для красного словца. Он публично обсуждается в 
экспертных украинских кругах.

Так что, нам надо сразу пресечь попытку использовать аэродромы 
стран НАТО для базирования украинских F-16. При этом мы можем это 
сделать как обычным, так и тактическим ядерным оружием.

Юрий Баранчик
Румыны получили первое предупреждение. Пока очень корректное 

- АЗС, пара бензовозов. Всего-то делов-то...
Вначале взорвалась крупная АЗС, на её тушение приехали пожар-

ные. Следом начали взрываться грузовики с цистернами топлива и 
газа. Пострадавших уже больше полусотни. 

Кроме того, пожар сейчас полыхает поблизости оружейного заво-
да и складов с оружием в Драгомирешти, куда также сейчас стекают-
ся пожарные расчёты со всей Румынии.

А бегают румыны-то хорошо...

Скурлатов live
Зерновой сделке - быть! Второе судно, находившееся в порту Одес-

сы с момента начала спецоперации, вышло в открытое море. Бал-
кер Primus вышел из порта утром 26 августа. Ещё раз тем самым под-
тверждается, что порты Одессы целёхоньки и никто их не бомбил. 
Сколько ещё будет продолжаться издевательство над россиянами и 
особенно крымчанами? Ошибки умный политик исправляет. Надеюсь, 
что до конца года Одесса будет освобождена от неонацистов.

МАРДАН
Судно, находившееся в порту Одессы с момента начала специаль-

ной военной операции, вышло в открытое море.
Балкер Primus покинул акваторию порта этим утром. Судно находи-

лось в Одессе с 20 февраля 2022 года. Это второе вышедшее из укра-
инского порта судно после остановки действия так называемого зер-
нового коридора.

И если по контейнеровозу можно было сделать вид, что его пропу-
стили чуть ли не по личной просьбе товарища Си, то Primes таки при-
дется топить.

Эпизодические удары по портам в Измаиле и Рени, в результате ко-

https://t.me/barantchik/11912
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торых пострадали несколько зернохранилищ, совершенно не похожи 
на «систематическое уничтожение портовой инфраструктуры».

Торговый порт Одесса так же остается незаминированным.
«Зерновая сделка» и во время ее действия, и после «приостанов-

ки» остается максимально проектом настолько же токсичным, как и 
Стамбульские соглашения.

ZERGULIO🦩🦩
😎😎 От перемоги до зрады за несколько часов.
08.45 - Уже второе иностранное судно покинуло порт Одессы после 

разрыва Россией «зерновой сделки».  Согласно данным MarineTraffic, 
речь идет о балкере Primus под флагом Либерии. Сообщается, что суд-
но движется в направлении болгарского порта Варна. 

[радостные всхрюки, бодрые зиги]
И только что свежая новость: «Судно Primus вернулось в акваторию 

Одесского порта и встало на якорь». 
Что-то пошло не так 😎

Объясняет Readovka
Проверка на прочность, пиар или коварный план — зачем украин-

цы опять провоцируют русский флот попыткой прорыва блокады
Несмотря на мощное медийное сопровождение, вышедшее из 

Одессы судно Primus не продолжило путь в сторону Болгарии, а почти 
сразу повернуло обратно.

Разгадать истинный замысел Киева в сложившейся ситуации непро-
сто. Это могло быть буквально что угодно — от попытки спровоциро-
вать Россию на применение силы до реального плана по прорыву бло-
кады, который парировал русский флот, вовремя среагировав на вы-
ход балкера из Одессы.

Помимо этого, речь могла идти и о желании устроить засаду на ко-
рабли Черноморского флота и морскую авиацию. Одинокий блокадо-
прорыватель — лакомая цель, вот только он находился в зоне досягае-
мости вражеских ЗРК и противокорабельных ракет. Его перехват в 25–
30 км от украинского берега просто невозможен, а вот участвующие в 
нём силы русского флота могут сами попасть в западню, устроенную 
вражескими беспилотными летательными аппаратами и ракетными 
комплексами.

Все помнят трагически окончившуюся воздушную засаду со сторо-
ны ВСУ. К счастью, ВКС России быстро приняли на вооружение этот 
горький опыт, и впоследствии ничего подобного противнику больше 
не удавалось. Возможно, сегодня мы избежали столь же неприятной 
ситуации. Бурное развитие боевых беспилотных систем на Украине — 
это серьёзная угроза, и одной только «игрой от обороны» её не устра-
нить. Пока у Киева есть выход к морю, дроны будут угрожать и Черно-
морскому флоту, и русской морской торговле в принципе.

Мораль простая — чтобы устранить угрозу, нам придётся идти даль-
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ше. Заморозка конфликта лишь позволит противнику нарастить мор-
скую мощь и стать ещё опаснее.

Картавых Александр
Глава Кронштадта сьездил в зону СВО и прислал оттуда вот такой 

фотоотчет. Зеленые человечки растягивают пятидесятиметровый флаг 
России.

И тут два варианта:
1. Вип-персону с его перфомансами изначально повезли куда-то в 

глубокий тыл, где до ближайшего хохла сто километров по прямой. 
Поэтому он там раздавал газеты и флаги растягивал, всë ему улыба-
лись, фоткались и ждали, когда он наиграется. Потом он уехал, все вы-
дохнули и разошлись по своим делам.

И это ещë хороший сценарий. Второй похуже.
2. Вип-персона пришла к действующим военным в ближнем тылу, 

отвлекла их от ротации и начала устраивать какие-то конкурсы, опять 
таки раздавать газеты и прочим подобным заниматься. После чего, 
как вишенка на торте, военные растянули этот флаг и МОЛИЛИСЬ чтоб 
по ним не отработали, так как эту хуйню видно же за километры, это 
просто безумие, таким заниматься в зоне прямой видимости против-
ника. А благодаря коптерам эта «зона прямой видимости» – понятие 
очень растяжимое. Ну а после того как флаг собрали и дорогой гость 
уехал – все перекрестились и возблагодарили Господа за свою удачу.

Крч, как ни крути, но либо это показуха в контексте «ребенок играет-
ся», либо это показуха в контексте «самодур выставил людей под арту 
чтобы фоток наделать». И, в любом случае, это очковтирательство и 
хуйня. Не надо так делать. Есть куча других способов как пеариться на 
СВО и не выглядеть идиотом

Лучшеб коптеров и РЭБа привез вместо газет. И тут же этими коп-
терами при вип-персоне расхуярили бы опорник хохла. Так, чтобы по-
том штурмовики только раненых добивали. Ну а потом он пофоткался 
бы на фоне дымящихся руин. Вот это заебись популизм, такое оценят 
и запомнят.

Впрочем, флаг этот тоже оценят и запомнят, хехе. Хуйня, канешно, 
запоминающаяся)

Андрей Медведев
Глава Кронштадта знает толк в извращениях. Впрочем, не только он. 

Слава Богу, что он всего-то навсего просто муниципальный руководи-
тель.

А мог бы ведь и повыше должность занимать. И не в муниципаль-
ной сфере. Вот он там дел наворотил бы.

И безусловно, привезти на фронт бойцам городскую газету, это не-
что новое. Однако, объяснение этому есть. И весьма простое.

Киевское высшее военно-морское политическое училище, как часть 
биографии. Потому и газеты с флагом.

https://t.me/AlexCarrier/3851
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Larkin
Украинский разведчик Кононов просто повторил подвиг легендар-

ного Эли Коена.

РИА КАТЮША
Здесь тот случай, когда даже не знаем, что сказать. Второй год вой-

ны подходит к концу, но да – чиновник у нас не пробиваем.
Учитывая уголовные и административные наказания, скажем так – 

альтернативно умственно одаренный Глава Кронштадта ради краси-
вой фоточки мог отправить на тот свет взвод бойцов.

Но разве стоит несколько десятков жизней исполнения желания ба-
рина и его показа «патриотизма». И наказывать смысла нет – он про-
сто не поймет за что. Все же нормально было.

Единственный вариант – назначить главой Волновахи или Ясинова-
той. Вот тогда поймет. А главное быстро. Или умрет.

Colonelcassad
Казанский бизнесмен-заукраинец, призывавший вырезать русских, 

арестован по статье о возбуждении ненависти и вражды — в спецпри-
емнике он пробудет до 11 октября

Миллиардер из Казани Руслан Баязитов радостно вышел, отсидев 
всего лишь 14 суток ареста и заплатив небольшой, по меркам его до-
ходов, штраф в 30 тыс рублей. Однако на следующий день правоох-
ранители задержали экс-совладельца торговой сети «МЭЛТ» по делу 
о возбуждении ненависти и вражды (ст. 282 УК РФ) и поместили об-
ратно в спецприемник. Сегодня его доставили в суд, там ему избрали 
меру пресечения — арест до 11 октября.

Ранее в своем «видеообращении» Баязитов призвал повесить пре-
зидента России и пожелал скорейшего поражения нашей страны. Как 
заявил следователь, миллиардер также публично высказывал угрозы 
и призывы к применению насилия к этнической группе «русские». Сам 
Баязитов частично признал свою вину, бизнесмен в СИЗО уже успел 
придумать легенду — якобы он отправлял деньги фронту.

Своим нацистским монологом, «случайно» опубликованным в Сети, 
миллиардер показал всем — как легко российское заукраинство пе-
реходит в призывы «вырезать» русских. Неважно, как и где это озву-
чено — за такие перфомансы должно последовать неотвратимое на-
казание. Остается только надеяться, что на этот раз срок ареста будет 
сопоставим сказанному, и бизнесмен не сможет отделаться комфор-
табельным спецприемником.

Объясняет Readovka
Независимость Абхазии и Южной Осетии стала проявлением реаль-

ного суверенитета России
26 августа 2008 года президент РФ Дмитрий Медведев подписал 

https://t.me/larkin_doc/13641
https://t.me/riakatysha/27205
https://t.me/boris_rozhin/95919
https://t.me/readovkaru/4115
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указы о признании независимости Абхазии и Южной Осетии. Для нас 
эта дата представляется важной вдвойне.

Во-первых, Россия впервые в своём постсоветском обличье броси-
ла вызов новой глобальной системе. На мировой арене тогда действо-
вал единственный гегемон в лице США, который, не оглядываясь на 
других, сам определял, какую страну «скушать на обед». Импорт «де-
мократии» обошёлся многим государствам в сотни тысяч жизней.

Независимость Абхазии и Южной Осетии — ответ на признание Ко-
сово Западом. Провозгласив «право народов на самоопределение», 
он угодил в собственную ловушку.

Во-вторых, Россия впервые подвергла сомнению «нерушимость со-
ветских границ». Да, именно советских, ведь контуры получивших не-
зависимость в 1991 году республик были нарисованы не новыми эли-
тами, а большевиками. Даже больше — как оказалось, защищая гру-
зинские границы, Запад боролся за «наследие Сталина». Ведь ещё в 
1931 году «отец народов» передал равноправную Абхазию в подчи-
нение Грузии, а в 1944 году «подарил» ей ряд территорий РСФСР (ко-
торые после его смерти были возвращены обратно). Поэтому освобо-
ждение Абхазии и Южной Осетии можно рассматривать как пробу сил 
перед грядущим «воссоединением русских земель».

Но один важный вывод в те дни так и не был сделан. Грузинский 
конфликт оказался первой акцией Запада против «поднявшейся с ко-
лен» России. Необходимость усмирения «зарвавшегося реваншиста» 
возникла после Мюнхенской речи Путина. Спустя несколько месяцев 
западный мир начал подготовку «крестового похода» против нашей 
страны, собираясь включить в НАТО Грузию и Украину.

Уже тогда нам стоило расстаться с иллюзиями относительно наме-
рений коллективного Запада.

Тогдашние попытки истеблишмента и бизнеса усидеть на двух сту-
льях одновременно закончились неизбежностью решений, принятых 
в феврале 2022 года. Запад — отец лжи, и более неосторожными, чем 
доверие к нему, являются разве что потуги ему понравиться.

ANNA-NEWS
Эдуард Кокойты, президент Южной Осетии в 2001-2011 гг., вспом-

нил те тревожные события:
«Это не просто знаменательная юбилейная дата для народов Юж-

ной Осетии и Абхазии. Это дата победы! Когда мы добились своей не-
зависимости, а самое главное – признания со стороны Российской Фе-
дерации», – подчеркнул экс-президент.

Признанию республик предшествовали события августа 2008 года, 
когда Грузия объявила войну Южной Осетии. Россия встала на защиту 
мирных жителей и отразила грузинскую агрессию. Та пятидневная во-
йна имела глобальные геополитические последствия.

«В тот момент мир перестал быть однополярным. Это великая по-
беда России и всего мирового сообщества в плане избавления от ми-
рового гегемона, каким является США», – добавил Кокойты.

https://t.me/anna_news/55250
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Политджойстик/Politjoystic
Рассуждения о новой волне коронавируса (название пока научное - 

XBB1.5) не лишены смысла. Для Штатов - это возможность затормозить 
развитие финансовой системы расчетов БРИКС и выйти из конфликта 
на Украине с неплохими дивидендами. Мы все время рассматриваем 
биологическое оружие, как средство уничтожения населения, но надо 
помнить, что американцы - это всегда про деньги. Для них мировые 
пандемии - средство регулирования торговых процессов для сохране-
ния доминирования. 

…
Прошлая пандемия КОВИД19 дала им возможность подготовиться 

к войне в Европе и экономически  «подсадить» Китай. Теперь они хо-
тят повторить этот фокус еще раз. 

…
Как нам быть? Подготовиться к новой пандемии, сделать свою вак-

цину и это станет еще одним оружием СВО, потому что на Украине по-
нятно чем будут прививать и с каким эффектом. Ясно, что это только 
при политической воле побеждать, а не сдавать. 

…
Кстати, новая пандемия ковида поможет Байдену выиграть выбо-

ры президента «на раз». Так что ждём её уже в следующем году?

https://t.me/politjoystic/33871
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Что там на фронте?
• Ужасы Украины,
• Залужного вызвали на ковер в НАТО,
• Злоключения 205-й бригады,
• Славян, или что делать с товарищами Ходаковскими, когда они 

начинают ныть про русский фашизм,
• Ликвидация Пригожина и переговоры,
• Международная всячина,
• День неправильной независимости Молдовы,
• Новый темник от властей - борьба с мигрантами,
• Хороший повод отменить продажу Аляски Америке

Alex Parker Returns
Тем временем пока нас пытаются отвлечь сказками про то, что не-

когда самый перспективный политик живой - хохол уже бодро прошел 
Работино и вышел на первую линию оборонительных рубежей гене-
рала Земляникина. Они спокойно прошли по полям между Новопро-
коповкой и Вербовым. А это значит что? Правильно, путь на Токмак 
фактически уже открыт и до него рукой подать. Пока военные крысы 
отшучиваются стандартными болванками про бабкосела в низинах, 
которые никому не нужны, но посмотрим что они начнут писать, ког-
да хохол дойдет до Токмака. А разгадка всему одна - отсутствие резер-
вов, которые не подготовил тувинский дегенерат пока Каскад, 58 ар-
мия, морпехи и остальные героически выигрывали для этого время. 
Живите теперь с этим.

Сладков +
ЧТО ТАМ НА ФРОНТЕ? 
ПРОРВАЛИ ОБОРОНУ ИЛИ НЕТ? ЧТО-ТО АМЕРИКАНЦЫ ВСЕМУ МИРУ 

РАДОСТНО РАССКАЗЫВАЮТ… 
ПиздЯт они, как Троцкий. Я это понимаю. Да Работино, мягко го-

воря… Это да. Но это не прорыв, о котором так говорят американцы 
украинцам и европейцам, а у нас несут. Я понимаю, что информаци-
онная часть войны величавая, красивая, но тяжелая, как антикварный 
комод. 

Помню ныне почившего зам НГШ, заслуженного летчика, доктора 
наук  генерал-полковника Наговицына. Он брал указку и своими сло-
вами, без использования телесуфлёра объяснял, что происходит на 
фронтах Пятидневной войны. Отвечал на прямые вопросы. Я безотно-
сительно высказываюсь сейчас, просто вспоминаю и всё. 

На каждый удар мы способны вразумительно ответить без фобии ди-
алога с журналистами, чтоб общество понимало происходящее. Чтоб 

https://t.me/apwagner/11899
https://t.me/Sladkov_plus/8424
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не генерала Милли у нас цитировали, а живого представителя орга-
низаторов процесса. 

У нас много гражданских дуралеев, которые «запретить!непускать!-
заткнитеимрот!» Если ДИМК будет уполномочен, он обыграет любого 
информационного врага на любом поле. 

Надо воевать за правду, не надо бояться. Но! У меня вот какая мысль 
имеется. У врага на информационном поле руки абсолютно развяза-
ны, у врага есть смелый и решительный, генерирующий творческие 
информационные идеи «Квартал 95», но они тоже молчат. И их ре-
портёров реально не пускают на передовую, а у нас пускают. 

На нашем информационном фронте возможностей море. Но это 
моё субъективное мнение, нам не хватает спикера с указкой, свобод-
но окучивающего аудиторию, спорящего, аргументированно доказы-
вающего нашу позицию.

Вестник 1430 Полка
Обстановка в Работино на 10.00
Противника в селе Работино непрерывно накрывает наша артилле-

рия. По выявленным позициям ВСУ бомбами ФАБ-500 отрабатывает 
авиация ВС РФ.

Тактика — запустить резервы ВСУ в село и уничтожить артиллерий-
скими ударами.

От построек ничего не осталось, кроме руин.

Kadyrov_95
Горящая тяжелая техника и куча трупов украинских штурмовиков, 

которые, уверен, не хотели, чтобы это воскресенье стало последним 
в их жизни. Вот такой логический конец ждет тех, кто решил бороть-
ся за западные ценности. Они сами выбрали этот исход для себя, хотя 
шанс сохранить свои жизни мы им даем.

Ну а я очень благодарен нашим бойцам, которые дают врагу достой-
ный отпор на передовых оборонительных линиях. Молодцы, парни!

Alex Parker Returns
У цирка Ахмат все по старому. Идут бои. В тик-токе.

АДЕКВАТ Z
Два бандеровских штурмовика, приземленных вчера на ближних 

подступах к Работино, и еще гвынтокрыл, снятый истребителем се-
вернее, свидетельствуют, что в строгом соответствии с хозяйским при-
казом в нахрюк любой ценой на этом направлении продолжают гнать 
все, что только есть под рукой, до последнего кровавого ошметка. И 
об этом же самом говорит крайне непропорциональная концентрация 
здесь западной артиллерии всех сортов: на этой неделе на запорож-
ском направлении набито 37 орудий, из которых советских образцов 
- всего 6, ни на каком другом направлении такого соотношения нет и 

https://t.me/polk_1430/538
https://t.me/RKadyrov_95/3850
https://t.me/apwagner/11889
https://t.me/politadequate/7865
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близко.
Продолжают пропускать войска через мясорубку, не пытаясь ни 

взять паузу, ни изменить направление главного удара, ни еще как-то 
пересобрать операцию. На что при этом надеются (не сами чубатые, 
расходному материалу надеяться не положено в принципе, а имен-
но хозяева), я перестал понимать давно. Кто-то из хозяйских плани-
ровщиков, видимо, всерьез верит, что если закидать трупами предпо-
лье, плотность  обороны в первой полосе долговременных укрепле-
ний окажется ниже, а не выше - или еще в какое-нибудь чудо сравни-
мой осмысленности. Потому что надо же ему верить хоть во что-то.  

В любом случае каждый следующий день таких боев играет нам на 
руку, необратимо обескровливая свиноту, не столько даже в отноше-
нии живой силы, сколько техники и вооружения. В любом случае наше 
командование крайне заинтересовано, чтобы в этих боях противник 
дожег как можно больше - и вполне возможно, что на восточном бе-
регу Оскола мы в последние дни заметно, судя по наблюдаемому, ос-
лабили давление именно поэтому.

В любом случае войскам, героически отражающим главный удар, 
после победы в этих самых местах будет возведен заслуженный ме-
мориальный комплекс.

Readovka
Тяжело раненый русский солдат Алексей, с позывным «Волк», на од-

ном из участков тысячекилометрового фронта прочел стих собствен-
ного сочинения. Чтобы его слова услышали сослуживцы, а стихотво-
рение осталось в веках. Стихотворение «Мы не умрем» русский боец 
произнес, когда ему перевязывали пораженные конечности, а вокруг 
звучали «раскаты» вражеской артиллерии — вот что значит сила духа 
русского воина.

«Лучшая страна мира, лучшая страна планеты,
Никакие ваши аргументы не оспорят это.
Не нужно нас учить как жить, что делать надо,
Для русского солдата победа — одна награда!»

Владислав Угольный
Полная Джамба!
Военблогеры начали задаваться вопросом, зачем нам острова на 

Днепре.
Руины Работино взяты хохлом — далее оперативный простор для 

прорыва?
Супер-дупер-мегакрутой опорник над Клещеевкой вновь перехо-

дит из рук в руки. Может быть, с ним что-то не так?
Обо всём этом поговорим сегодня в 1800 в эфире Студии 2022!

Пинта разума
На фоне боевых действий на Запорожском фронте из информаци-

https://t.me/readovkanews/64959
https://t.me/zola_of_renovation/5798
https://t.me/pintofmind/3340
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онной повестки как-то незаметно выпала тема ЗАЭС. До начала укра-
инского наступления ВСУ регулярно обстреливали атомную электро-
станцию, фактически шантажируя Москву и своих западных союзни-
ков угрозой радиоактивного заражения. 

Для этого ударам подвергалось хранилище отработанного ядерно-
го топлива на территории Запорожской АЭС. Киев требовал создания 
вокруг станции демилитаризированной зоны и если бы ему это уда-
лось, то следующим шагом был бы её захват украинскими войсками. 
При этом МАГАТЭ и ООН в лучшем случае ограничились бы протеста-
ми. А скорее всего сделали бы вид, что так нужно было. 

Однако, шантаж не сработал. Во многом потому, что западные со-
юзники доходчиво объяснили своим подопечным: устраивать ядер-
ную катастрофу им никто не даст. Тем более, что ответ Москвы мог 
быть непредсказуем и привести к применению тактического ядерно-
го оружия российской стороной. 

В общем, как только украинская армия пошла на Работино, Пяти-
хатки и Времевский выступ, она бросила обстреливать ЗАЭС. Потому 
что в Киев пошёл сигнал: хватит эксплуатировать ядерную тему, идите 
наступать. Вопрос теперь только в том, вернётся ли украинское поли-
тическое руководство к ядерному шантажу в случае неудачи на поле 
боя?

Readovka
На Западе уже начали планирование операций против России в сле-

дующем году. Неудача этого лета не повод останавливать войну с РФ
Администрация Байдена перешла к стратегическому планирова-

нию войны с Россией на 2024 год, отрицая поиск «быстрого диплома-
тического выхода», пишет WP. Несмотря на то, что лето в плане веде-
ния боевых действий для Украины и ее «хозяев» было неутешитель-
ным, на Западе твердо настроены продолжать войну с РФ и оказывать 
поддержку Украине и далее. 

Идея по выходу ВСУ к Черному морю и перерезанию сухопутного 
пути через Крым потерпела крах в разрекламированном «наступе», 
а вся западная пресса уже давно признала, что он себя не оправдал. 
Потому там и перешли к планированию изнурительного конфликта те-
перь уже на 2024 год. Тяжелые потери, эмоциональные травмы и ре-
деющие бюджеты не являются для циничного и преследующего свои 
интересы коллективного Запада поводом прекращать преследование 
своей истинной цели — уничтожение России.

Логика Маркова
Зеленский принял решение о новой массовой мобилизации на 250 

тысяч человек. Мобилизация идёт на Украине постоянно, но диктатор 
в лице США и Британии требует больше, больше, больше. И больше 
разминировать минные поля телами украинских солдат. Любой на-
род уже давно поднял бы восстание против иностранной убийствен-
ной диктатуры. Но украинский народ не существует. Это не народ, а 
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толпа зомбированных новейшими политическими технологиями ра-
бов иностранной диктатуры. Вас кажется это чересчур? Мне тоже ка-
жется. Но это суровая реальность 21 века. Украина это первая жертва 
нового мира. За что отдаёт жизнь украинский солдат? За то, чтобы его 
детям было запрещено говорить на родном языке и молиться в церк-
ви предков. Зомби.

Байки из Спасской Башни
Николай Азаров, экс-премьер Украины:
«Чтобы не шокировать своих граждан, киевский режим всячески 

держит в секрете не только число погибших, но и раненых военнос-
лужащих. Однако долго скрывать настолько огромные потери прак-
тически невозможно. Если рост числа погибших можно отследить по 
стремительно растущим кладбищам, то о количестве солдат, получив-
ших ранения, становится известно из информации, которая поступает 
из госпиталей. Каждую пятницу в Киев приезжает семь составов с тя-
жело раненными военнослужащими ВСУ. В остальные дни по четыре 
состава. Об этом сообщают сотрудники военных госпиталей. В связи с 
таким большим наплывом раненых, в госпиталях катастрофически не 
хватает больничных коек».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
На Украине выборы в Верховную Раду пройдут только после окон-

чания войны, - глава «Слуги народа» Елена Шуляк 
«Какие могут быть выборы, когда идут боевые действия. Какие мо-

гут быть выборы без тех людей, например, которые воюют, а мы здесь 
проводим выборы. Какие могут быть выборы, когда критерии безопас-
ности не решены на части территорий Харьковской, Донецкой, Хер-
сонской областей, где постоянно что-нибудь происходит».

Осознавая растущую в геометрической прогрессии ненависть укра-
инского народа к себе, Зеленский постарается затянуть военный кон-
фликт и уничтожить в нем как можно больше дееспособного населе-
ния как личную угрозу.

То, что я вам, соотечественники, пытаюсь донести уже более полу-
тора лет:

Зеленский спровоцировал войну с Россией, чтобы остаться у вла-
сти. А теперь старается превратить её для вас в вечность…

Логика Маркова
Сейчас возник спор Зеленского со своими кураторами. Зеленский 

хотел выборы отменить, дескать, все выборы только после окончания 
войны.

Кураторы требуют выборы провести, чтобы им было легче делать 
вид, что на Украине демократическая легитимная власть. И тогда лег-
че выделять деньги.

Зеленский заявил, что выборы стоят 5 миллиардов долларов. «Вот 
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выделите еще целевым образом на выборы 5 миллиардов долларов 
- и мы проведём выборы, которые вам нужны».

Думаю, выделят Зеленскому деньги на выборы, но сократят до мил-
лиарда. Но надавят. И Зеленский выборы проведёт. Это будет фарс, а 
не выборы. Для видимости. Но ЕС и США и другим так и надо, для ими-
тации демократической легитимной власти на Украине.

Русский инженер
Хозлы даже не понимают в своей пещерной злобе, что сами на себя 

собирают фактуру. Они радуются что вытесняют русский язык такими 
темпами, но это разновидность геноцида с точки зрения международ-
ного права, то есть классический этноцид.

При этом даже у себя в голосовалке они от убогости своих мозгов не 
посчитали математику. Архаичное вышиванистое образование с ней 
слабо совместимо, так что да, бывает. У них в опросе выходит что пе-
решло всего 12%, несмотря на всё давление, и при этом это ресурс, 
где пророссийскому и русскоязычному гражданину Украины как ми-
нимум некомфортно. То бишь изначально перекос в сторону упоро-
тых. Но в главной новости, они радовались что таких манкуртов стало 
27%. То есть 36% -9%. Так что цену подобных заявлений можно сразу 
понять по этой лживости. 

А ещё фактор репрессий и преследований, вот и мимикрируют под 
украиноязычных, плюс в открытом соцопросе большинство старается 
выглядеть более лояльно. 

А истинный опрос заключается в исследовании какую кнопку чаще 
нажимают в банкомате, выбор языка.. Правда хозлы уже много лет её 
просто убрали, чтобы не было так палевно. 

А вывод тут простой. Всех, кто участвовал в этом этноциде, необхо-
димо будет судить, причём с привлечением специалистов по между-
народному праву, и наблюдателей из разных стран. Казус Штрейхера 
отлично подходит в этой ситуации.

Скурлатов live
НАТО воюет с Россией. Для особо одаренных можем привести сове-

щание Залужного и генералов ФРГ, Англии, Франции в Польше, о кото-
ром стало (на этот раз) известно. Маски сброшены. Война. Уже прак-
тически прямая, а не «гибридная».

Юрий Баранчик
Guardian: Залужный тайно встретился с генералами НАТО из-за про-

вала наступления
Военное руководство стран НАТО могло убедить украинское ко-

мандование поменять стратегию наступления. Об этом со ссылкой на 
источники сообщает британская газета The Guardian.

Издание напоминает, что в начале прошлой недели состоялась 
встреча главнокомандующего ВСУ Украины Валерия Залужного с вы-
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сокопоставленными западными военными. В их числе были началь-
ник штаба обороны ВС Великобритании адмирала Тони Радакин и ко-
мандующий Объединенными вооруженными силами НАТО в Европе 
генерал Кристофер Каволи.

По данным источника, в ходе «военного совета» обсуждалось, как 
решить проблему застопорившегося наступления ВСУ. В результате 
встречи ВСУ изменили свою стратегию, сосредоточив усилия лишь на 
одном участке фронта, а точнее - на запорожском направлении.

Старая площадь
Guardian пишет, что главком ВСУ Залужный был вызван на ковёр к 

военным руководителям НАТО. Позиция Украины такая, что главком 
на время военных действий страну не покидает, поэтому официально 
встреча состоялась на польско-украинской границе, хотя есть сведе-
ния, что Залужный все-таки въехал на территорию Польши, поскольку 
натовские генералы опасались ударов со стороны России.

Официальная повестка встречи: перезагрузка военной стратегии 
Украины из-за провалившегося контрнаступления. При этом приехал 
не один Залужный, а весь его штаб, оправдываться перед генералом 
армии США Кристофером Каволи и британский адмиралом Тони Ра-
дакиным.

Источники не знают, были ли сделаны кадровые выводы из этой 
встречи и что решили. 

Но основные версии две:
1.  Военачальники НАТО требуют не обращать внимания на потери 

и продолжать штурм российских укреплений в направлении на Мели-
тополь и Мариуполь, так как это единственное место, где достигнуты 
хотя бы минимальные тактические успехи.

2.  В НАТО опасаются, что очень скоро ВСУ потеряют не только насту-
пательные, но и оборонительные возможности, что может послужить 
причиной обвала фронта в районе Купянска и Изюма и создаст угрозу 
Харькову, поэтому предлагают Залужному срочно перейти в оборону.

Логика Маркова
Якобы 15 августа состоялось важное совещание по контрнаступу ВСУ. 

В нём приняли участие командующий Европейским командованием 
вооруженных сил США Кристофер Каволи, руководство армии Брита-
нии в лице Тони Радакин. Также Залужный и все руководство ВСУ. 

Совещание прошло в Польше рядом с границей Украины в секрет-
ном бункере.

На совещании решено изменить тактику ВСУ. 
Решено перебросить дополнительно войска на Запорожье для про-

рыва у Работино. Кураторы считают, что там есть шанс на прорыв рос-
сийской обороны.  Именно поэтому были переброшены бригады ре-
зерва ВСУ  в Работино. 

Также была изменена тактика, на более активное использование 
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украинской пехоты с целью разминирования минных полей армии 
России.

Также было решено вести войну более партизанскими методами. 
То есть дать больше прав на инициативу командирам нижнего звена. 

Другие подробности не известны. Это по различным утечкам в сми.

ZERGULIO🦩🦩 
В продолжение истории с 205 бригадой группировки Днепр на Но-

вой Каховке, там до сих пор продолжает информация поступать.
Проверка в бригаду приехала, что поначалу всех обнадежило. Соб-

ственно, к этому изначально все и призывали, разобраться, для чего 
обращались в Департамент военной контрразведки ФСБ РФ (ДВКР). 

Но радость была недолгой. Прессовать начали тех людей, кто пы-
тался защитить своих бойцов.

Но самым негативным признаком развития событий стала съемка 
ролика вида «Тут все хорошо, кто не верит, тот говно», где в свежем 
блиндаже правду рассказали люди в чистой выглаженной форме, и 
как пишут - на островах не бывавшие. 

Уж на что Осетин всегда спокоен - но тут не выдержал даже он, и не 
только он.

Очень надеюсь, что Департамент военной контрразведки ФСБ РФ 
все же разберется в происходящем. Этот вопрос надо решить не прес-
сингом осмелившихся выступить против беспредела и идиотской про-
паганды - а в соответствии с законом и Уставом.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Маразм на Херсонском направлении усугубляется (открытое обра-

щение). 
К сожалению, ситуация, описанная в данном материале, развива-

ется в самых худших традициях нашего МО. Комиссия, которая вые-
хала «разбираться» единственной своей задачей видит найти и нака-
зать тех, кто «вынес мусор из избы», и ... кто встал на защиту солдат от 
произвола начальства. 

Хочу донести до высоких кабинетов МО (и не только). Проблему так 
точно не решить. Солдаты (НА ВСЕМ НАПРАВЛЕНИИ!!!) знают о ней 
не из сводок МО, а из «сводок солдатского радио». Там творится фор-
менный «звиздец». 

Солдатская масса бурлит и негодует. И сегодняшнее «показательное 
наказание невиновных» и отмазка виновных приведет только к следу-
ющему этапу эскалации проблемы и переносу его в гражданское об-
щество Российской Федерации (и к сожалению, это уже происходит). 

На дворе 21 век и скрыть это ... ну не выйдет (неужели это до сих 
пор непонятно)?

Ну и как результат мы будем продолжать класть наших солдат здесь 
абсолютно бессмысленно и при почти нулевых результатах (как это 
было ровно в такой же ситуации месяц с лишним назад в районе Ан-
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тоновского моста). И будет еще очень много других косвенных нега-
тивных результатов, которые скажутся на ходе проведения СВО.

Потому, Богом заклинаю - разберитесь нормально в ситуации, а не 
... как это происходит сегодня.

ИЛИ БУДЕТ БЕДА!!!!

ZERGULIO🦩🦩
И тут на информационные весы вокруг 205 бригады положили гру-

ду кирпичей 😎
Учитывая мониторинги, в которые входит блог Юры, нас как мини-

мум услышат.

СОЛОВЬЁВ
Как надо было достать пацанов,что  бы они оторвались от выполне-

ния боевых задач и ответили блогерам. Сколько презрения вголосе у 
бойцов, которых после труднейшей ситуации на островах закошмари-
ли проверками на радость врагам.

С 205-й бригадой мы подружились год назад,по Каховской ГЭС при-
летели тогда первые хаймарсы.

Ездим на позиции каждую командировку - всегда открыты для жур-
налистов. Вместе провели зиму и весну на Каховской ГЭС, вместе смо-
трели, как ушли под воду машинный зал и дамба. Бойцы дали нам ин-
тервью,  рассказали, как спасались  в ночь трагедии.  

В минувшую пятницу договорились встретиться, но «анонимам» 
прилетела «анонимка» и их раскукурузило от хайпа, почувствовали 
себя демиургами (анонимно). 

По факту: двое суток мужиков трясла комиссия,результатами про-
верки который не довольны блогеры, они жирно намекают на рас-
праву с командиром Я знаю ситуацию, но не блогерам судить и ука-
зывать, кого винить в потерях. Разберутся. После Победы.Она обяза-
тельно будет и сделают ее не вонючки -блохиры.

Роман Сапоньков
Сетка Соловьёва впряглась за руководство 205 бригады. Форсят вот 

это видео. На ней человек с позывным Ташкент (выяснили по внутрен-
ним источникам) снял видео с островов с осуждением жалоб на руко-
водство.

На видео мы видим чистеньких пацанчиков, которые снимают ви-
део, стоя в блиндаже. Блиндаж из брёвен, без обваловки. И не зама-
скирован. Ну т.е. просто навес, почти как для шашлыков.  С коптера та-
кой блиндаж выпасается с километра, даже подлетать ненужно.  И он 
на открытой местности. Не в посадках, под кустами. А прямо посреди 
поляны. Зачем блиндаж посреди поляны? Чтобы противнику лучше 
видно было? Или потому что это полигон? Где маскировка? Где либо 
масксети либо накиданный хлам из веток и земли? Зачем блиндаж с 
круговым обзором? Чтобы осколкам легче было залететь внутрь? Где 
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пулеметная точка? Зачем этот блиндаж? Поставить туда солдатика, что-
бы он журналы учёта прилёта снарядов заполнял?  Ну это же залипуха. 
На передовой всё спрятано, замаскировано, а самое главное, укрыто 
так, чтобы максимально защититься от прилётов. А тут окна как в Мо-
сква-сити.

Но самый прикол, что напротив блиндажа в полный рост стоит опе-
ратор. Т.е. бравые разведчики спрятались в блиндаж, потому что опас-
но, а оператор остался снаружи, потому что самый бесстрашный? Или 
надо было снять блиндаж для антуража, чтобы было понятно, на сколь-
ко всё «серьёзно», без шуток.

Для сравнения прикладываю скрин с настоящими разведчиками 
(скрин), — из 205 бригады кстати, — сравните как они по-настоящему 
выглядят

Два майора
Жаль, что явно постановочное видео попало на канал Владимира 

Рудольфовича. 
Бойцы и командиры с мест уже узнали в участвующих в постановке 

лиц, они не имею отношение к боевым действиям на островам. 
Безотносительно ситуации, отмечаем, что именно пропихивание 

недостоверной, но выгодной отдельным должностным лицам инфор-
мации на уважаемые ресурсы впоследствии и дискредитирует эти са-
мые ресурсы.

Показателем здесь являются отношение к сводкам тов. Конашенко-
ва, которые сначала ведь воспринимались как объективный источник 
информации.

Согласны с автором поста в ссылке: во всем разберутся, а вруны бу-
дут наказаны.

Правый Григоров
Я вот, очень мягко скажем, не любитель политических и религиоз-

ных взглядов ДШРГ «Русич» (припоминаю тут и отвратительные на-
падки на Православие), в том числе Мильчакова как командира этого 
отряда. А вообще наши «либералы» обожают Мильчакова и тоже не 
любят Русскую Православную Церковь. Мильчаков же у них в общем 
единственное «доказательство» нацизма в России. На любой случай 
припоминают.

Причём это ничтожное доказательство с их точки зрения перекры-
вает все военные преступления ВСУ, официальную идеологию укра-
инского нацистского государства, этноцид русских и геноцид русских 
на Украине, героизацию нацизма, многочисленные наци-формирова-
ния ВСУ и даже нацистские детские лагеря, где взрослые нацики на-
таскивают детей резать русню. Тут все Винокуровы, Межуевы, Дими-
триевы и иные Олеги Кашины намеренно слепы. Наш «либерал» как 
всегда хочет решить проблему с Родиной и людьми, которые не нра-
вятся, иностранными руками. В данном случае Винокурова хочет ру-
ками Финляндии решить вопрос.

https://t.me/dva_majors/24389
https://t.me/grigorov_prav/2703
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Прочитал тут и у уважаемого Ходаковского, который ссылается на 
анонимное мнение неких силовиков, что они бы предпочли, чтобы 
бойцы «Русича» сражались в рядах ВСУ, а не русской армии. При этом 
Ходаковский был тем командиром (за что ему огромное спасибо), под 
крылом которого началось формирование «Эспаньолы», фанатского 
боевого подразделения русских националистов во главе с Испанцем. 
«Эспаньола», кстати, теперь отдельное подразделение, которое вою-
ет против нациков под Бахмутом и там уже нанесло поражение извест-
ным азовцам. Как футбольные фанаты «Эспаньола» прекрасно знают 
и коллаборационистов из так называемого Русского Добровольческо-
го корпуса (там тоже много кого из бывшей фанатской среды) и гото-
вы и их уничтожить. Русские националисты сражаются за Россию, в то 
время как 95% нациков пошли воевать за Украину. И это большая раз-
ница. 

Моё же мнение по «Русичу» такое, чем меньше солдат у противни-
ка, чем больше солдат у нас – тем лучше. Лучше бы мы освободили 
Харьков в 2014 году и всякие Волыны тоже сражались бы в рядах рус-
ской армии, а не в ВСУ. Но как я понимаю, отряд «Русич» на Родину 
уже обиделся. И раз страна в лице МИДа не защитила арестованного 
Славяна в Финляндии, то и страну защищать не надо, тем более кон-
тракты закончились.

Россия должна, конечно, вытащить Славяна из Финляндии. Это наш 
гражданин. А всё остальное это наши внутренние вопросы.

И ещё. Нацистами не рождаются, нацистами становятся. И моло-
дёжь радикализуется, видя ужасную миграционную политику в Рос-
сии, которая кстати отталкивает даже Белоруссию от полноценной ин-
теграции с Россией. Дело же не только в одном Лукашенко.

И вместо того, чтобы проводить полноценный консервативный курс, 
менять миграционную политику, следовать русским национальным 
интересам во всём, поддерживать  государствообразующий народ, 
выдвигать русских консерваторов, русских правых, русских национа-
листов на государственные позиции, в том числе ключевые, давая воз-
можность молодёжи участвовать в политике, безумие многонациона-
лочки (многонацизма) приводит к созданию русофобского интерна-
ционала мигрантов, объединенного ненавистью к России и русским, 
а с другой стороны неизбежно вызовет радикализацию русской моло-
дёжи, не видящей иного способа защитить свой народ. Украина и ми-
грационная политика – самые опасные угрозы существования России.

И ещё. Если человек сражается в рядах русской армии, если он за 
Россию, он несмотря на все остальные грехи и недостатки, уже на сто-
роне света. Это не мало. Так и погибшие в рядах «Вагнера» зэки-пре-
ступники радикально улучшили свою посмертную участь.

И всё же ещё про Родину. Знаете, в военной среде распростране-
на такая фраза: «Родина тебя не забудет, потому что не вспомнит». Но 
вот чего нельзя делать ни в коем случае, это обижаться на Родину. И 
это мы, военные, тоже знаем. Конкретные лица могут совершать раз-
ные несправедливости. Но Родина это мы.

Причём выбор за Россию это не просто выбор за Родину. Это выбор 
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в пользу добра в мировом противостоянии добра и зла.
А чем русский лучше украинца. Украинец – бывший русский, пре-

давший свой народ.

Alex Parker Returns
Когда товарищи Ходаковские начинают ныть про «помогите, рус-

ский фашизм снова поднимает голову» дискутировать с ними не сто-
ит. Отвечать нужно коротко. «Уймись, еврей» и дальше заниматься 
своими делами.

Обыкновенный царизм
Легким мановением руки «Наши мальчики» превращаются в кро-

вожадных нацистов, фанатов Менгеле. Руну они, видите ли, рядом со 
святой буквой Z фотографируют. 

Что же, глубоко неуважаемые военкоры, члены СПЧ и прочие адво-
каты Шария, задайте себе вопрос, что вы скорее захотите увидеть на 
фронте — парней с красивыми татуировками или собственных детей? 
Ответ, конечно, будет очевиден.

А посему предлагаем перекрыть поток вони изо рта и вытащить 
гражданина России из тюрьмы.

Larkin
Сначала вы отказываетесь помогать русскому воину потому что у 

него какие-то токсичные для вас взгляды. А потом вас в переулке ре-
жет Джамшут или взрывает Тарас, а защитить уже некому.

Если бы Славян был израильтянином, которого выкрали сирийцы на 
пересадке в Бейруте – на ушах стоял бы весь Ближний Восток. Если бы 
Славян был чеченцем – сумма на выкуп уже была бы собрана с гроз-
ненских бизнесменов. Ну и конечно будь он хохлом, то фотографиро-
вал бы тирамису новеньким айфоном по пути домой. Но он русский и 
поэтому ему придется дожидаться когда российское общество вызре-
ет наконец и станет полнофункциональной нацией.

Мы либо научимся объединяться и выживать либо будем в очеред-
ной раз сидеть у разбитого корыта истории. Это касается всего обще-
ства: от тех лентяев из МИДа, которые не отреагировали вовремя и до 
мужчинок из комментов, которые ищут тысячу причин оправдать своё 
равнодушие.

ДШРГ Русич
Спасибо всем, кто помогает сейчас. Просьба - не пишите больше 

угрозы послу РФ в Финляндии, они включились в работу. 
Завтра будет понимание

Военкор Котенок
Следственный комитет РФ сообщает о результатах молекулярно-ге-

нетических экспертиз, проведенных в отношении останков, обнару-

https://t.me/apwagner/11904
https://t.me/ordinaryczarizm/2751
https://t.me/larkin_doc/13654
https://t.me/dshrg2/1222
https://t.me/voenkorKotenok/50138
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женных на месте крушения самолета, на борту которого находился 
Пригожин.

Личности всех 10 погибших установлены, они соответствуют списку, 
заявленному в полётном листе.

Политджойстик/Politjoystic
Теперь ждём переквалификации уг/дела в акт терроризма.

ЖИВОВ Z 🦩🦩
Следственный комитет подтвердил гибель Пригожина. 
Теперь Евгений Викторович - история России. Жаль. Пригожин впер-

вые расшевелил наше тухлое болото оборзевших коррупционеров, 
царьков и профнепригодных кого-надо людей. 

Пригожин посмел заговорить от лица русского народа. Пригожин 
был эффективен во всем, за что брался. Его любили и люто ненавиде-
ли. Пригожин мог принести России еще много пользы… 

Мне искренне жаль. Не потому, что я ему в чем-то симпатизировал. 
Нет. Но он горел ярко. Это заслуживает уважения. В кулуарах часто го-
ворили: его убьют, его уже заказали. Не верилось, что снова начнётся: 
Лебедь, Илюхин, Рохлин, Мозговой, Захарченко…

И вот еще штрих: Пригожина убили, а все украинские выродки це-
лые и невредимые.

Однако, началось. Родовая травма.

Логика Маркова
Феномен Вагнера заключается в том, что Вагнер это пока единствен-

ный сильный ответ народа России на экзистенциальный вызов с Укра-
ины, который бросил России враг в лице Запада. 

Вагнер это единственное новое и сильное, что создано народом Рос-
сии в украинском кризисе. Вагнер это не создание Пригожина, хотя, ко-
нечно, он играл в этом большую роль. Вагнер был создан народом Рос-
сии. И пока Вагнер это одно из немногих, чем народ России может гор-
диться в этом украинском кризисе. Остальное слишком вялое, слиш-
ком много поражений, слишком много ошибок и слабости. А Вагнер 
это сила и победа.

Именно эту силу и победы  хочет народ России. Поэтому такое широ-
кое движение в поддержку Вагнера сейчас. Государство должно осоз-
нать, что создатель Вагнера не Пригожин, а народ России. И государ-
ство должно возглавить скорбь по погибшим лидерам Вагнера.

Роман Алехин
Чем велик Евгений Пригожин - он показал, что правда и Родина - 

это то, за что нужно жить, но и за что почётно и не страшно умереть. 
Правда и Родина - это ценности, за которые нужно бороться до конца, 
без компромиссов. Когда это поймут многие - воскреснет Россия.

А если бороться под стягом Христа, то воскреснет и Святая Русь и 

https://t.me/politjoystic/33875
https://t.me/zhivoff/10647
https://t.me/logikamarkova/8001
https://t.me/Alekhin_Telega/7787
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тогда мы станем непобедимы, ведь если Бог с нами, то кто противн 
нас!

BRIEF
Незадолго до гибели Евгения Пригожина в Сирию приехал замми-

нистра обороны РФ Юнус-Бек Евкуров, пообщался с местными властя-
ми, после чего те якобы потребовали от ЧВК «Вагнер» покинуть стра-
ну до конца сентября. Об этом со ссылкой на источники пишет журна-
лист Андрей Захаров, исследовавший работу ЧВК. По информации За-
харова, после мятежа Путин встречался с Пригожиным дважды (ранее 
было известно только об одной встрече в Кремле). Во время второго их 
личного разговора Путин якобы заявил, что Пригожин может работать 
на «дальнем зарубежье», например в Африке и Сирии, но «не лезть 
в Украину и тем более внутренние дела». Несмотря на слова прези-
дента Минобороны начало затруднять работу ЧВК: кроме разговора 
Евкурова с властями Сирии, компании также запретили использовать 
российскую военную авиацию для ротации и доставки грузов. «Дело 
якобы дошло до того, что по линии российского МИДа сирийское пра-
вительство попросили не принимать самолеты других стран, которые 
используют „вагнеровцы“. Например, самолеты министерства оборо-
ны ЦАР. Говорят, дело было так: один Сергей (Шойгу) настоятельно по-
просил другого Сергея (Лаврова), чтобы такое указание прошло через 
посольство РФ в Дамаске», — рассказал Захаров. Евкуров, по данным 
источников журналиста, также посетил Ливию и предложил «вытес-
нять» из страны бойцов ЧВК. Позже в связи с этим Пригожин вместе с 
руководством ЧВК «Вагнер» вылетел в Москву, где провел как мини-
мум одну встречу с членом Совбеза (Захаров не называет его имени). 
По дороге из Москвы в Санкт-Петербург его самолет взорвался. У Ми-
нобороны, пишет Захаров, нет «четкой концепции, что делать с импе-
рией Пригожина». По данным собеседников журналиста, судьба его 
компаний решится в ближайшее время.

Князь Черкасский
Итак, ситуация с группой Вагнер и в Сирии за последние пару дней 

развивается крайне стремительно. А обстановку не иначе, как захва-
тывающе критической, я бы не назвал. Но перейдем к имеющимся 
фактам.

Как всё знают замминистра обороны РФ г-н Евкуров сейчас в турне 
по Ливии и Сирии. Заявленные цели - борьба с терроризмом и укрепле-
ние сотрудничества. Далее будет такое же турне по Африке, по счаст-
ливому совпадению, именно по тем местам где базируются сами зна-
ете кто. Я не открою никакой тайны о цели визита, если озвучу то, что 
уже и так муссируется в соцсетях: Евкурова отправили дожимать вагне-
ров, заменять на новые условно минобороновские «чвк» и убеждать 
местных отказываться от сотрудничества. Зачем убеждать местных? 
Ну, видимо, чтобы инициатива, как бы, исходила с мест.

Важный момент стоит отметить, что отправили Евкурова ещё до ка-
тастрофы в Твери и его задачи, соответственно, были известны ещё 

https://t.me/rusbrief/149408
https://t.me/knyaz_cherkasky/1744


ОГЛАВЛЕНИЕ 1302ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ АВГУСТА

до, поскольку первую встречу с сирийцами он успел провести до кру-
шения, где все и озвучил. Если же ещё сопоставить с предыдущими 
событиями, а именно - тотальная блокировка «вагнерам» африкан-
ской логистики через Сирию(изгнание из Хмеймима, отмена всех про-
лётных разрешений всех бортов через Дамаск и т. п. ), то вывод вооб-
ще очевиден. Кстати, в этом деле наш МИД, вернее наше посольство 
даже перестаралось, запретив Сирии принимать самолёты Министер-
ства обороны ЦАР. Что не позволял себе по отношению к союзникам 
даже СССР в лучшие годы холодной войны. Это вызвало удивление у 
МИД ЦАР и у сирийцев, которые, могли, конечно, проигнорировать 
(все-таки это отношения сугубо между ЦАР и САР), но на всякий слу-
чай всё африканцам заблокировали.

Как бы то ни было ещё до гибели руководства Вагнера, тенденция 
была налицо. Более того, после прилёта Евкурова в Сирию и проведе-
ния серии встреч с военным сирийским руководством, представители 
вагнеров в Сирии были срочно вызваны к министру обороны САР Аб-
басу, где им в ультимативной форме были предъявлены требования: 
сдать оружие и технику, и очистить Сирию к 20 сентября.

Тем временем Евкуров полетел дальше в Ливию, где встретился с 
Хафтаром и, по моим сведениям, предложил ливийцам то же самое, 
на что ливийцы, согласились, но попросили не спешить.

В это время «эмбраер» вылетает из Москвы, падает и всё руковод-
ство Вагнера погибает, усугубив и без того сложную ситуацию для под-
разделений вагнеров в Сирии и Африке. Евкуров возвращается в Сирию 
и снова встречается с сирийским офисом Вагнера, на этот раз смягчив 
риторику, видимо понимая, что ситуация такая, что нагнетание спро-
воцирует обрушение всей архитектуры безопасности. По рассказам 
очевидцев представители вагнеров задавали ему вопросы, на что Ев-
куров признался, что решения от первого лица по тому, кто будет их 
курировать до сих пор нет, но будет принято скоро, а пока они могут 
вербоваться в новые чвк и готовиться к инвентаризации оружия и тех-
ники.

Тут надо сказать, что события развивались столь стремительно, что 
даже администрация президента Сирии (как они сами утверждают) 
не поспевала за событиями, черпая информацию от военного атташе 
посольства РФ, который активно лоббировал означенный выше уль-
тиматум. Информация начала расходиться по Сирии вызывая нервоз-
ность у иранцев, поскольку за Евфратом, как раз впереди идёт рота-
ция американцев с непонятными намерениями. И вот, по слухам, се-
годня на местное руководство вагнеров вышли иранцы, уже зная об 
ультиматуме и намереваясь занять их территории и месторождения, 
когда будет эвакуация вагнеров, заявляя, что сирийцы, мол, в курсе.

Это, если вкратце.

Alex Parker Returns
Более менее внятная версия того, что все-таки произошло с неког-

да самым перспективным политиком. Грубо говоря, Пыпа пообещал 
ему, что никто его африканские и ближневосточные дела трогать не 

https://t.me/apwagner/11903
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будет в обмен на невмешательство во внутреннюю политику РФ и уход 
из украинской темы. Но сразу же Минобороны через Евкурова нача-
ли теснить его и на Ближнем Востоке и в Африке. Некогда самый пер-
спективный политик вернулся в РФ, чтобы понять что происходит. Уве-
рен, в момент взрыва он наконец то осознал, что же на самом деле 
произошло и был таков.

Захар Прилепин
Стихийные мемориалы появились уже в десятках, если не в сотнях, 

населённых пунктов.
Это и есть - гражданское общество. И это тихое послание ко вла-

сти - от долготерпивого и мудрого народа, у которого воюют сыновья, 
отцы, братья.

А еще, глядя на всё это, я в очередной раз ужасаюсь: это ведь та са-
мая страна, которую 33 года окормляли Галкин, Палкин, Копалкин, Са-
вик Шустер, Шендерович, Дмитрий Львович, Пионтковский и Митень-
ка Глуховский. Как так могло быть? Как мы вообще уживались тут? 
Наши мёртвые - и эти вот, настойчиво живые, дай Бог им здоровья и 
процветания вдали от наших кладбищ, березок и осинок.

Сорока-белобока
В России гения не жалуют. Хотя именно гении Россию и прослави-

ли. Суворов с Кутузовым, Достоевский с Пушкиным, Яблочков с Коро-
лёвым. Список можно продолжать долго.

Гении редко бывают добрыми, сердечными, милосердными, неред-
ко они некрасивы или вовсе неприятны. Это все неважно. Гений мо-
жет то, что никому не под силу. Гении поднимают народы, делают не-
возможное реальным.

Когда гений гибнет, народ сиротеет. Становится темно и холодно, 
как после заката поздней осенью.

Мне довелось знать разных гениев, не всякий даже был понятен 
обществу. Гениев не всегда ценят, но всегда пользуются плодами их 
труда. Мой знакомый Егор Просвирнин был гением. Человек слож-
ного характера, чудовищной силы духа - и великих дел, сделанных на 
коленке. Егор ушел, и русское движение разом осиротело. Но все мы 
пользуемся плодами его жизни. До половины волонтеров и добро-
вольцев на фронте - это пробужденные Егором люди. Именно он все-
лил в них веру в силу народа, в то, что за будущее можно и нужно бо-
роться.

Константин Крылов был гением. Тихим, мягким, эксцентричным ге-
нием, способным выносить невероятные по своей глубине и силе су-
ждения. Если ты начинал понимать Крылова, значит, есть повод гор-
дится собой. Дорос до взрослой мысли. Крылов оставил после себя 
десятки сильнейших русских интеллектуалов, которые рассеялись по 
государственным институтам и общественным проектам, но без него 
уже никто не в силе собрать их из ладони в кулак.

Сила гения в том, что он способен делать великое не благодаря, а 
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вопреки всему. Россия за последние 10-15 лет потеряла многих гени-
ев в разных областях жизни.

Пригожин и Уткин тоже были гениями. И делали свое дело не бла-
годаря, а вопреки. Народ и страна осиротели без них, даже если не по-
нимают этого. Мы могли построить глобальную военную субкультуру 
и порвать все мировые шаблоны. Могли грозить 25-тысячной армией 
всей Европе.

Но люди с хитрыми глазами и потными ладошками отняли у нас ге-
ниев, обезглавили их творение. Потому что они не терпят ничего, кро-
ме серой посредственности, потому что сами они и есть такая посред-
ственность.

Пригожин первый за много лет с такой высоты говорил о судьбе 
русского народа, говорил от нашего лица. Говорил о нашем будущем. 
Теперь он мертв, а русский народ снова стал безгласным свидетелем 
собственной судьбы.

Судьбы, в которой его раз за разом лишают гениев и пассионариев. 
Чтобы как бы чего не вышло.

Юрий Баранчик
Стихийно идущая мифологизация Пригожина (создаются и конфлик-

туют два пригожинских мифа: белый и чёрный) становится не только 
кристаллизацией протеста народа против олигархии и коррупции, но и 
переходит в борьбу за символы будущего. Некоторые эксперты пред-
лагают, видя такое дело, возглавить процесс, который нет возможно-
сти предотвратить. Нельзя считать это хорошей идеей, но сама ситуа-
ция весьма красноречива.

Смерть Пригожина усилила нестабильность сильнее, чем его Марш 
справедливости 2 месяца назад. Элиты спорят между собой, общество 
спорит с элитами. Все всех подозревают, никто никому не верит. По-
высился уровень нигилизма и цинизма, пропагандисты из провласт-
ных сеток попали в сложное положение. Торопливые объяснения и 
непрошенные оправдания делают ещё хуже, чем затянувшееся мол-
чание. Всё это называется ударом по консолидации общества. Никто 
не знает, что и как говорить в такой ситуации.  

Часть элит непременно попытается превратить Пригожина в зна-
мя протеста. Другая часть поспешит похоронить память о нём вме-
сте с ним, и как можно скорее. Для этого уже появилось заключение 
экспертизы о том, что останки Пригожина принадлежат ему. Обычно 
в таких случаях опознание тянется долго, порой месяцами. Здесь же, 
как говорится, покойника два раза в дом не носят. Умерла так умерла. 
«Серая зона», конечно, несёт риски, но что их не несет? герои не уми-
рают.

Сейчас уже не важно, кем был и кем не был Пригожин на самом деле. 
Он трактуется в контексте политической необходимости тех или иных 
групп с острым конфликтом интересов. Наиболее правильной сейчас 
будет попытка нейтрального отношения к этим спорам, дистанциро-
вания от них и невовлечённости в них. Стать объектом манипуляций 
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обидно, а события несутся с такой скоростью, что пора думать о на-
стоящем. Не споры о Пригожине, а бои на Запорожском, Херсонском 
и Харьковском направлении определят наше будущее. Вот на чём сто-
ит сосредоточиться.

Логика Маркова
Все пропагандистские ресурсы ЦИПСО сейчас брошены на полива-

ние грязью Вагнера и Пригожина. Сверхактивность Киевского режима 
по этому вопросу показывает, что Зеленский очень боится даже тени 
Вагнера и Пригожина и заказчиком теракта против лидеров Вагнера 
является именно Зеленский.

МАРДАН
Итак. Смерть Пригожина признана официально. Не позднее поне-

дельника должно быть объявлено о похоронах.
Вариантов не много.
1. Новодевичье кладбище. Это конечно вряд ли. Хотя, почему Герой 

России Пригожин достоин этого меньше, чем генерал Хасавъюрта Ле-
бедь или уволенный по утрате доверия московский мэр Лужков, объ-
яснить будет сложно.

2. Санкт-Петербург. Родной город героя. Правда возникает колли-
зия. где будет прощание и как избежать политической манифестации, 
в которую это прощание обязательно превратится (никак)

3. Горячий ключ. Кладбище Вагнера. Самый реальный вариант. Но 
получится как в знаменитой песне Вертинского «На смерть юнкеров» 
(Закидали их елками, замесили их грязью)

4. Красная площадь. Идеальное место. Режимный объект. Ограни-
ченный доступ и на похороны, и к месту захоронения.

Логика Маркова
Идея похоронить Пригожина и Уткина в Бахмуте, который стал ме-

стом пика их славы, - послужит силе России. И укрепляет связь власти 
и народа. Но сложно сделать. И кто то ответственность должен взять 
на себя. 

Идея похоронить Пригожина в Санкт-Петербурге, как это хочет его 
семья, - служит традиционным ценностям семьи. И ослабляет связь 
власти и народа. Но легко сделать. И никакой ответственности ни на 
ком.

Сложный выбор? Для первого нужна сила, для второго достаточно 
слабости.

Комиссар Исчезает
Пригожина, скорее всего, похоронят в Петербурге.
Мотивы семьи понятны, но с какой-то высшей точки зрения это, ко-

нечно, ошибка.
Его могила должна быть или в Бахмуте - там, где он получил свою 
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историческую славу, - или на одном из вагнеровских кладбищ, и тогда 
быть внешне неразличима в ряду других скромных солдатских памят-
ников. Там его и нужно проводить максимально торжественно.

То и другое - красиво, то и другое - образует символический жест, 
который как будто бы героизирует только человека, которого многие 
наверху по понятным причинам не любят, но нет - такой жест герои-
зировал бы само государство, обогащал его, и надо быть выше поли-
тических склок и создать для общей пользы героя из мертвого, коль 
скоро не получилось с живым. 

Но власть у нас, к сожалению, не делает красивых символических 
жестов. 

Она только отбивается от угроз, как она их понимает, а все прочее 
отдает инерции.

Потому и имеем то, что имеем.

Шпаковский. По существу.
23 августа в СМИ сообщили о том, что вследствие взрыва на борту 

самолёта, находившегося в воздушном пространстве России, погибли 
основатели ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин и Дмитрий Уткин.

26 августа президент Венгрии (там это представительская долж-
ность) Каталин Новак заявила о прогрессе в переговорах по подписа-
нию мирного соглашения между РФ и Украиной, достигнутом при по-
средничестве Папы Римского. 

Также, по имеющимся данным, интересные встречи происходят в 
Стамбуле с участием представителей США, Украины, России, Турции, 
а также крупного бизнеса, формально имеющего российскую и укра-
инскую прописку. 

В общем, испуганные патриоты могут спать спокойно, скоро само-
лёты в Милан опять начнут летать. Шутка, конечно.

Образ будущего
Борис Джонсон дал подсказку о мотиве крушения самолета с При-

гожиным: «теперь всем понятно, что с Путиным нельзя договаривать-
ся».

Когда такое подсказывает один из авторов всего проекта, то пони-
маешь, что за месседж: убийство Пригожина направлено на срыв лю-
бых договоренностей с Путиным.

Димитриев
Смотрю, в последние дни, особенно после падения самолета, на 

западе усилилась кампания против переговоров с Москвой. Если ещё 
недавно от Украины требовали территориальных уступок в обмен на 
вступление в НАТО или другую форму покровительства, то теперь там 
задвигают тезис, что договариваться с Путиным нельзя, вот, мол, смо-
трите Пригожин уже договорился, а значит выход из войны только че-
рез поражение России. Увереннее стали себя чувствовать украинские 
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спикеры, которые поняли как можно манипулировать западными по-
литиками и все успешнее это демонстрируют. Все это накладывается 
на обещание поставки для ВСУ самолётов, значительное наращива-
ние производства германским ВПК, французским и шведским. Коро-
че, перспективы переговорные так себе. Несмотря на неудачу контр-
наступления и значительные потери.

Логика Маркова
Говорят, убийство США и Украиной Пригожина это примерно как 

убийство США и Колумбией Эрнесто Че Гевары в Латинской Америке. 
Вроде и не большой командир, но крутой и пример для очень многих. 
Правда Пригожин не такой модный, как Че Гевара. Но пишут про При-
гожина сми в мире не меньше, чем про Че Гевара. Правда, разница в 
том, что Че не бросал публично вызов Фиделю. Хотя не публично бро-
сал.

Осташко! Важное
Зеленский заявил, что не считает правильным переносить войну на 

территорию России
«Есть большой риск, что в таком случае мы точно останемся одни», 

– сказал Зеленский.
Инстинкт самосохранения не до конца покинул тело артиста.

Сладков +
ОХ, КАК БУДЕТ ГРОМКО, КОГДА УКРАИНА ОСТАНЕТСЯ ОДИН НА ОДИН 

С РОССИЕЙ!!! 
Владимир Зеленский называет обстоятельства, которые могут при-

вести к боевому одиночеству Украины. Я даже представить себе не 
могу, что это будет и как. 

Весь мой жизненный опыт говорит о том, что сбываются самые за-
ветные мечты. 

Я уверен, что не будет текущих по мостовой потоков крови простых 
людей, мало того, я уверен, что будут моментально набраны отряды 
«розыска и уничтожения ОУН УНСО, «Правого сектора», «Азова»» и тд 
и тп. 

Святее Папы Римского будут бывшие поклонники «95 квартала» и 
иже с ними. Это уже было, на той же Украине. Будут «новые отноше-
ния с Западом», будет возвращение европейских инвесторов в Рос-
сию и нашего Знамени на Олимпиаду.  

Будет все, если мы победим. Объединяем волю и усилия, Победа 
не за горами.

Умный еврей при губернаторе
Читаю фантаста Антона Карелина, очередную книжку про Одиссея 

Фокса (кстати, рекомендую, отличная умная фантастика, на хорошем 
русском и очень добрая, это редкость) А у него там некий олигарх про-

https://t.me/logikamarkova/8013
https://t.me/OstashkoNews/92600
https://t.me/Sladkov_plus/8430
https://t.me/governorsjew/8011


ОГЛАВЛЕНИЕ 1308ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ АВГУСТА

износит формулу: «Акция бьёт монету, монета бьёт хлеб, хлеб бьёт 
акцию». Такой себе вариант «камень-ножницы-бумага» для инвесто-
ров, очень многозначительный. 

Очень, да. Потому что ежели этим взглядом посмотреть на мир да 
присмотреться - это мы и увидим. 

Англо-саксы создали экономику, в которой деньги стали ничем не 
обеспеченными долговыми расписками. И захватили мир, потому что 
долларов можно наделать сколько угодно. Акция бьёт золото. 

А мы сейчас напоминаем миру о реальной ценности реальных ре-
сурсов и производств. Производства зерна, нефти, стали, угля, урана, 
снарядов, танков. Энергии. И видим, как, к удивлению запада, хлеб 
бьёт акцию. Скоро совсем побьет.

Александр Ходаковский
Понятно, что наше противостояние с западом, военная часть кото-

рого происходит на полях политической Украины, приводит к миро-
вому переделу. Я уже сравнивал эту войну с топором, вокруг которо-
го варится большая каша, - но мне предпочтительнее думать, что мы в 
этом противостоянии решаем свои геополитические задачи, а не слу-
жим средством решения чужих геополитических задач. Начавшиеся 
в мире процессы я воспринимаю, как следствие, а не как причину, но 
будет ещё много следствий, к которым нам нужно быть готовыми. 

Эрдоган, внешнюю политику которого мы оцениваем, как успеш-
ную, едва не проиграл выборы внутри страны. Российская Империя 
рухнула в двух шагах от победы, потому что внутренние факторы от-
казались считаться с факторами внешними... Таких примеров можно 
привести много, но все они об одном: нужно быть внимательными к 
внутренней обстановке и усердными в прогнозировании тенденций с 
учётом всей совокупности факторов влияния. Война, как фактор консо-
лидации, в обозримом будущем перестанет выполнять эту свою функ-
цию. Пока война длится по понимаемым причинам - потери, тяготы, 
лишения воспринимаются, простите за тавтологию, с пониманием. Но 
если каким-нибудь политтехнологам придёт в голову поиграть с вой-
ной в свои игры - их увлечённый мозг не заметит, как быстро эти игры 
закончатся фонарными столбами.

Александр Проханов
Русское патриотическое движение — это не экзотическая секта, не 

закрытый политический клуб.
Это широкое общественное течение возникло в годы краха государ-

ства, в период умаления и унижения всего русского, родного, нацио-
нального. Оно несёт в себе фундаментальные основы русской культу-
ры, исповедует ценности России вечной.

То там, то здесь возникают яркие вспышки: взлёты русского духа, 
озарения творческого русского ума. Зёрнами патриотизма засеяна вся 
русская земля, и нельзя предугадать, где взойдёт очередной благодат-
ный колос. Неведомо, где именно произойдёт духовный взлёт, в ка-

https://t.me/aleksandr_skif/2864
https://t.me/aleksandrprohanov/191
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кой точке страны зазвучит в полный голос русская песнь; какая фигура 
или группа поднимет знамя русского возрождения. Ясно лишь то, что 
новое слово родится не на пустыре. Оно зазвучит в живой, плотной, 
полнокровной среде. ....

Друид
Российские зрители стали чаще смотреть и хвалить кино, произве-

дённое в нашей стране. Это позитивный и среднесрочный крен разви-
тия сферы досуга и культуры в стране. По данным исследования «Кино 
Mail.ru», 50% опрошенных российских респондентов стали смотреть 
отечественное кино чаще. Этот вектор нужно развивать и дальше, при-
чём не за счёт ограничений на распространение западного кинемато-
графа, а за счёт повышения качества отечественной продукции.

Кинематографу, как и другим отечественным производителям, СВО 
подарила шанс на развитие и занятие ранее оккупированных ниш. 
Перспективы тут есть, тем более, что без сильного и жизненного ки-
нематографа невозможна суверенная культурная жизнь в стране. В 
советское время, как известно, такое кино было, в постсоветское его 
значение снизилось, сейчас же снова настаёт период ренессанса оте-
чественного кино.

Скурлатов live
Россия - страна тотальной бедности и нищеты. Навсегда? Нет! 
Лживые фомы-вциомы, надеюсь, не вводят в заблуждение подпис-

чиков канала - слишком много у нас за последние пару лет в ресурсе 
было выложено фактических материалов, доказывающих обратное. 
Да, 95% населения страны - бедные или вовсе нищие по мировым 
меркам и находится по уровню жизни где-то вместе с неразвитыми 
странами Африки. Такова реальность. Сегодня увидел очередную гад-
кую ложь с графиками, согласно которым у нас каждый пятый может 
купить машину и прочее - вот скоты! И кто-то опять верит? 

И только Род «Третья Сила» дает обществу шанс на лучшее буду-
щее, сформировав Программу Перемен и её «дорожную карту», в ко-
торой практическому улучшению благосостоянию граждан соответ-
ствует пункт № 1.

Национальный Z Курс
Дмитрий Медведев ТАСС:
США зарабатывают, Европа теряет, весь мир находится в напряже-

нии. Это превращает подобного рода конфликт в конфликт планетар-
ного масштаба, конфликт миров, экзистенциальный конфликт и для 
всей планеты. Они любят подбрасывать дрова, подливать масла в чу-
жие костры. Особенно американцы.

Америка сейчас находится в состоянии внутреннего разлада, Аме-
рика конфликтует сама с собой. Причем, на мой взгляд, в чем-то этот 
разлад носит непримиримый характер, такого рода внутристрановые 
конфликты очень часто заканчиваются гражданской войной.

https://t.me/wisedruidd/6327
https://t.me/skurlatovlive/11188
https://t.me/nationkurs/27427
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Дмитрий Конаныхин
😎😎😎😎😎😎😎😎
«Около 20 морских пехотинцев погибли на борту конвертоплана 

Osprey в ходе международных учений «Predator Run». То есть если 
для легализации гибели французского начальника штабов Вооружён-
ных сил Франции пришлось тело тащить в Альпы и сбрасывать со ска-
лы, а тело американского генерала-связиста, отвечавшего за коорди-
нацию системы управления полем боя на бывшей УССР, запихнули в 
«разбившийся» одномоторный самолёт, то гибель морских пехотин-
цев легализовали оптом: конвертоплан упал, где-то далеко у побере-
жья Австралии, где естественно не может быть свидетелей. 

Упал и упал. Яка прикра несподiванка.
А вот не надо изображать хищников, русские и не таких зверей в ад 

вгоняли.

ЗАРУБИН
«ОНИ РАБОТАЮТ ЯЗЫКОМ, А МЫ - ГОЛОВОЙ» - Лавров о западных 

политиках и журналистах, которые ранее снисходительно относились 
к БРИКС

Сегодня в программе «Москва.Кремль.Путин» на телеканале «Рос-
сия» ещё больше важных комментариев и интересных кадров.

Логика Маркова
Президент Путин поздравил первого вице-президента Азербайджа-

на и пожелал ей счастья и процветания Азербайджану. Россия и Азер-
байджан это друзья. А Мехрибан Алиева очень умный государствен-
ный деятель и очень красивая женщина. Миллионы людей в Азер-
байджане и в России и в других странах мира восхищаются блиста-
тельной Мехрибан!

Сергей Миронов
«Зачем надо было тягаться с такой военной сверхдержавой». Гла-

ва МИД Венгрии Петер Сийярто раскритиковал руководство ЕС за про-
вальное участие в прокси-войне против России:

«Американцы спровоцировали нас на соревнование под названи-
ем «Кто больше окажет военной помощи Украине?». Конечно, Евро-
союз не смог устоять. Мы ввязались в соревнование, где можем лишь 
понести потери. А ситуация такова, что они не будут маленькими или 
большими. Потери будут либо огромными, либо очень огромными. 
Зачем надо было тягаться с такой военной сверхдержавой, когда ЕС 
и рядом даже не стоит? Этим соревнованием мы только уничтожаем 
Европу».

СОЛОВЬЁВ
Кандидат в президенты США от Демократической партии Роберт 

https://t.me/grishkafilippov/15236
https://t.me/zarubinreporter/1190
https://t.me/logikamarkova/8008
https://t.me/mironovonline/8179
https://t.me/SolovievLive/205336
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Кеннеди-мл. поддержал тезисы, высказанные в статье Марии Захаро-
вой в «Комсомольской правде» о губительности боеприпасов с обед-
ненным ураном, которые Вашингтон поставляет Украине.

Кеннеди пообещал покончить с этой проблемой в случае избрания 
президентом США.

Николай Стариков
Как хорошо давать обещания, зная, что человек с фамилией Кенне-

ди никогда не станет главой Белого Дома.

Герман Садулаев
Нам не уйти от своей судьбы. Никому не уйти. Мы пытались. Разо-

ружились, вывели войска, отдали восточную Европу и вообще все. Хо-
тели жить мирно, как побеждённые. Но никому не уйти от своей судь-
бы.

Всё уже было.
В корейской войне в небе над Кореей шло прямое противостояние 

авиации СССР и США. С 1.10.1950 по 27.07.1953 64-й истребительный 
авиакорпус провёл 1872 воздушных боя с американцами.

Сбито 1097 американских самолётов (по заниженным данным лжи-
вой американской пропаганды около 700).

Потеряно 355 самолётов, погибло 120 советских лётчиков.
Дело не в том, хотим или можем ли мы повторить. Дело в том, что 

нам придётся это сделать. Потому что нам не оставят никакого друго-
го выбора. Никто не примет никакого мира, даже нашей капитуляции 
никто не примет.

Всё повторится опять.

Объясняет Readovka
Запад наметил новые цели информационной войны против России
В США в целях «изучения» российского интернета запустили про-

ект «Минерва». Курируется он Пентагоном, причём его цели даже не 
скрываются — «расширить описание современных техник и приёмов 
информационной войны». Пока на Украине слышен грохот открытого 
противостояния, методы мягкой силы, как мы видим, снова в деле.

Запад не просто пытается найти изъяны в обороне информацион-
ной системы нашей страны. Под прицелом — всё российское обще-
ство. На деньги не скупятся. Всё как в старые добрые времена — если 
Россию не получается разгромить посредством грубой военной силы, 
то в ход идут инструменты ментального воздействия.

Главный интерес для западных спецслужб представляет наша моло-
дёжь. У юного поколения сейчас как раз формируется активная граж-
данская позиция, и наши противники будут искать слабые места для 
навязывания нужных им взглядов. В ход пойдёт всё — музыка, мода, 
кино. Конечная политическая цель — ликвидация суверенитета Рос-
сии под соусом «миролюбивого движения перемен».

https://t.me/nstarikovru/39756
https://t.me/germansadulaev/1757
https://t.me/readovkaru/4116
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Не является простым совпадением и время запуска проекта. До пре-
зидентских выборов в России осталось всего семь месяцев, в течение 
которых наши враги не станут сидеть сложа руки, а будут нащупывать 
потенциальные точки дестабилизации.

Сейчас вражеская пропаганда куда более изобретательна и ковар-
на, чем раньше. Американцы не побрезгуют ничем — даже негодова-
ние патриотической общественности постараются обернуть себе на 
пользу. Про оппозиционные либеральные и радикальные исламист-
ские сети нечего и говорить — использовать их для подрыва России в 
США научились уже давно.

Эту игру в одни ворота следует уравновесить. У американского об-
щества проблем побольше нашего. Только руководство США почему-то 
больше интересуют российские, а не собственные граждане. Значит, 
заняться американским обществом придётся нам самим. А силови-
кам в Штатах стоит подкинуть пару увлекательных задачек, чтобы они 
не совали свой нос в чужие дела.

Книга Носовича
Молдавия сегодня празднует День независимости с гигантскими 

флагами и маленькими флажками Румынии на всех праздничных ме-
роприятиях. С гражданкой Румынии во главе. Это все-таки уникаль-
ный случай в истории: даже День независимости страны превращает-
ся правящим классом в символ отказа не только от независимости, но 
и от страны

Междуморье
Странная «независимость» по-молдавски. 
За 30 лет население Молдовы уменьшилось в полтора раза, что в 

абсолютных цифрах составляет 1,5 млн. человек. 
В 2022 году в стране впервые за 175 лет родилось меньше 30 тысяч 

детей. 
Инфляция в Молдове в 2022 году превысила 30%, что стало абсо-

лютным рекордом с начала века и наихудшим показателем в Европе. 
На настоящем этапе показатели инфляции составляют 13,3%, отме-

чается дальнейший рост цен при падении реальных доходов населе-
ния. 

Молдавско - приднестровский конфликт, разгоревшийся после объ-
явления независимости, до настоящего момента не разрешен. 

Замороженный характер конфликта не гарантирует его прекраще-
ния, так как современный режим в Кишиневе фактически прекратил 
участие в переговорном процессе, наращивает военные расходы, сбли-
жается с неадекватным руководством Украины. 

Молдавская «независимость» с первого дня находится под вопро-
сом, так как в политическом поле страны значительным влиянием 
пользуются т.н. «унионисты» - отрицающие существование молдав-
ской нации, выступающие против суверенитета Молдовы и за слия-

https://t.me/nosovichchannel/2426
https://t.me/mezdumorem/1257
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ние с Румынией. 
Гражданами Румынии являются практически все члены молдавско-

го Правительства и даже президент Майя Санду. 
Изучение «Истории Молдовы» в школах заменено курсом «Исто-

рия румын». В новых учебниках главным историческим героем пери-
ода Второй Мировой Войны назван союзник Гитлера, румынский мар-
шал Антонеску. 

Книга Носовича
Последнее воскресенье августа закончилось локальным межгосу-

дарственным конфузом. Молдавия так и не дождалась поздравлений 
с Днем независимости от Украины. Майя Санду тремя днями ранее 
поздравила Зеленского с Днем независимости одной из первых - Зе-
ленский Санду не поздравил вообще. Не было поздравительной теле-
граммы от Кулебы по линии МИД, не было поздравлений от Стефан-
чука по парламентской линии. Самый завалящий «слуга народа» от 
Одесской области в Верховной Раде про Молдову не вспомнил. 

Замечания, что Путин, мол, тоже Санду не поздравил - мимо кассы. 
От него никто и не ждал. Если только как троллинг и провокацию - по-
сле всего, что Санду наговорила про кровавую Россию и поддержку 
Украины. Но Украина-то! Поддержка Украины - не фигура речи. Мол-
давия сейчас перенастроила всю свою логистику под экспорт украин-
ского зерна взамен зерновой сделке, отдала под это дело свой порт 
в Джурджулешты, гонит для ВСУ вооружения НАТО и ГСМ, и в целом 
уверенно дрейфует от нейтралитета в сторону увязания в конфликте 
на стороне Киева. От Киева в ответ - ничего, даже простой протоколь-
ной вежливости.

Шпаковский. По существу.
К списку достижений «независимой» Республики Молдова я бы ещё 

добавил тот момент, что страна де-факто напрямую управляется аме-
риканским посольством, во главе Антикоррупционной прокуратуры - 
гражданка США, на посту руководителя спецслужбы - бывший работ-
ник Фонда Сороса. 

Также следует отметить, что за последние 4 года в Молдове смени-
лось 6 составов Правительства. 

Но! В этой стране живёт очень много достойных гостепреимных лю-
дей. Сама Молдова - светлая, дружелюбная, веселая и трудолюбивая. 
За такую страну стоит побороться. 

Желаю молдавским подписчикам обрести подлинную независи-
мость, уверенность в завтрашнем дне, добиться процветания своей 
Родины.

ZERGULIO🦩🦩
Таджикская диаспора пытается выйти на девушку, которую в Под-

московье на пробежке избил едва говорящий по-русски Шахзод Джу-

https://t.me/nosovichchannel/2427
https://t.me/shpakouski/3954
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51591
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рабоев. «Ценному специалисту» Джурабоеву не понравилось. что она 
была в шортах и без паранджи. 

Пока дозвонились до ее брата. Из аргументов «давай встретимся, 
слюший» и «ты в каком районе живешь, слюший».

Андрей Медведев
В который раз скажу, на мой взгляд, вполне очевидное. Хотя для ко-

го-то и не слишком приятное.
Диаспора это структура, которая не являясь юридически, силовым 

ведомством, судом или субъектом ОРД, тем не менее, постоянно бе-
рет на себя именно такие функции. И проблема, прежде всего в том, 
что наши чиновники сами сформировали эту ситуацию.

Там где надо просто взять и наказать по закону негодяя который 
оскорбил женщину/совершил насилие/спровоцировал конфликт/под-
рался ну и так далее, чиновники зачем-то встречаются с  лидерами ди-
аспор. И что-то там с ними обсуждают, вроде бы пути решения той или 
иной ситуации.

То есть, ещё раз. 
В стране есть законы. Но в случае конфликта с участием, скажем, 

гражданина одной из центральноазиатских республик, ситуацию об-
суждают с непонятными национальнами лидерами. Вместо закона. То 
есть, создавая ситуацию, что закон это для вас, а вот для уважаемых 
людей мы тут пообсуждаем. Фактически, на диаспору перекладыва-
ют функции государства. 

А потом эти же чиновники говорят, что «ай-ай, откуда же у россиян 
мигрантофобия, надо же, ничто ведь не предвещало!». Эти же чинов-
ники потом удивляются, что россияне (не русские только, а все, ибо 
проблема не национальная, а социальная), полагают мигрантов про-
блемой для себя и страны.

Родственников , знакомых, друзей преступника, которые угрожают 
семье потерпевшей  следует вычислить, задержать и предъявить об-
винения. А затем отправить домой. И более в государство Российское 
не пускать.

Закон позволяет сделать это без проблем. Его просто нужно взять и 
применить. Без обсуждений с кем-либо.

Скурлатов live
Новый темник от властей - борьба с мигрантами. 
То-то наяривают различные пропагандоны в медиа. Запомните, вся-

кие-разные депутаты, «известные блогеры» и прочая шняга, выдаю-
щая по звонку разные «мысли» это фальшак. Сегодня они с пеной у 
рта клянут мигрантов, завтра они их будут лобызать и привычно гно-
бить коренное население. Не ведитесь на пустышки.                                                                                 

Можно сколько угодно орать в сетях, изображая негодование по 
поводу мигрантов как национальной угрозы России, но только реаль-
ные действия АП, правительства и Думы в силах прекратить импор-

https://t.me/MedvedevVesti/15108
https://t.me/skurlatovlive/11190
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тозамещение коренных россиян приезжими семьями из солнечной 
Азии, чего нет от слова «совсем», а наоборот вредоносные мигрант-
ские потоки поощряются, лишая русских и других народностей рабо-
ты, медобслуживания, образования и иных социальных вещей, умно-
жая при этом преступность и в целом ведя к именно замещению ми-
грантами коренного население везде и во в всем. 

Пока в органах федеральной власти вообще не обсуждается смена 
мигрантской политики с перекрытием потоков миллионов мигрантов 
в Россию - а значит цель антимигрантского движа от властей - «выпу-
стить пар», перевести внимание с СВО, убийства Пригожина, нищеты 
населения и проблемы той же миграции заодно в некий имитацион-
ный медийный дискурс, не имеющий реального воплощения в кон-
кретные действия по защите коренных народов России.

Создаются некие имитационные пустышки не только в СМИ, но и 
в реальности - например, одиночные патрули в городах, носящие не-
системный и неправильный по идеологическому наполнению харак-
тер. Нужны не мононациональные группы ДНД, а полинациональные. 
Иначе - разжигание нацвражды получим, а не решение нацвопроса. 
Туго доходит? Или специально делается?

На лицо или сознательные провокации по борьбе с миграцией, или 
отсутствие профессионализма. А может и то, и другое в одном «фла-
коне».

Обыкновенный царизм
Пугающая тенденция — мигранты снова нападают на ветеранов СВО
Вчера вечером в Шарыпово трое пьяных азербайджанцев напали 

на недавно вернувшегося с фронта ветерана Максима и его жену. Все 
началось довольно традиционно — дикари начали приставать к де-
вушке, завязался конфликт. 

В драку вмешался прохожий. В этот момент подскочил ещё один 
дикарь. С собой он принес арматуру и два строительных молотка. 

В итоге прохожий убит, Максим и его жена тяжело ранены. Мигран-
тов уже задержали.

Это не первый и даже не второй случай стычек между мигрантами 
и ветеранами. Иногда они заканчиваются убийством. Картина трево-
жная, уровень преступности среди мигрантов растет. Вот только пока 
ни одного ограничительного закона так и не принято.

Образ будущего
По данным МВД, на окраинах Москвы и Санкт-Петербурга начали 

появляться организованные группы местных жителей для противо-
действия бандам мигрантов.

Главное не мешать.

Юрий Баранчик
Кстати, хороший повод отменить продажу Аляски Америке - деньги 

https://t.me/ordinaryczarizm/2758
https://t.me/obrazbuduschego2/15202
https://t.me/barantchik/11922
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за продажу так и не поступили в Россию. Следовательно, факта покуп-
ки не произошло, и Аляску надо вернуть:

Куда пропали деньги от продажи Аляски
Покупка Аляски укрепила Соединенные Штаты. Деньги, оплачен-

ные за неё, окупились за короткий срок, а стратегический же плюс 
для США от этой сделки просто невозможно переоценить. Что касает-
ся России: деньги с продажи Аляски так и не попали в Империю.

По распространённой версии, судно с золотом, которое посланник 
России в США Эдуард Стекль получил за продажу Аляски, якобы зато-
нуло в Балтийском море. 

Власти СССР пытались разобраться в этой истории: совместно с Фин-
ляндией Москва организовала экспедицию, и поисковики нашли за-
тонувший корабль. Но золота на нём не оказалось.

Куда оно делось - главная загадка продажи Аляски.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Работино-Токмак,
• Ядерное оружие в Белоруссии,
• Безобразное поведение разных стран,
• Прискобрное отсутствие демократии на Украине,
• Расцвет демократии в России,
• Существуют ли лево-либералы,
• Основа всех проблем: нас становится меньше, а наше простран-

ство занимают другие, надо их призвать в армию,
• Похороны Пригожина и будущее «Вагнера»
• Где на самом деле гибнут престарелые генералы,
• Африканские новости

Логика Маркова
Военная логика. 1. Главный удар наносится ВСУ в Запорожье в Ра-

ботино. С целью Токмак. Потом Мелитополь и к Азовскому морю. 
2. Активность ВСУ есть на юге ДНР в направлении Бердянска. Они 

взяли Урожайное и пытаются идти в направлении крошечного Завет-
ного Желания и потом на транспортный центр Старомлыновка. Но ин-
тенсивность боёв снизилась здесь.

3. Продолжаются попытки ДРГ ВСУ переправиться через Днепр у 
Херсона и создать плацдарм.

4. Продолжаются обстрелы мирных городов и посёлков в Крыму, 
Белгородской и Курской области и попытки в Подмосковье. Цели об-
стрелов чисто политические террористические.

5. Продолжается медленное медленное движение вперёд армии 
России в направлении Купянска и Лимана в Харьковской области.

6. Продолжается наращивание военных поставок НАТО в руки ВСУ. 
7. Продолжается наращивание производства оружия ВПК России. 
8. В общем всё стабильно? Да, 
9. Но изменение есть в том, что усилия ВСУ сконцентрированы все 

больше именно на Работино. Таков приказ Пентагона Киеву по ито-
гам секретного военного совещания высшего военного командования 
НАТО и ВСУ в Польше 15 августа.

Образ будущего
Сейчас в Работино кровавая баня хлеще на порядок, чем в Бахмуте 

на пике боев.
Потери в час 35-40 человек убитыми у ВСУ, так продлится до темно-

ты. 
Боевые бронированные машины и танки горят массово. Наши дер-

жат юг крепко, с господствующих высот наша артиллерия выжигает 

https://t.me/logikamarkova/8016
https://t.me/obrazbuduschego2/15210
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все. ВДВ и мобилизованные творят чудеса. 
С обеих сторон идет бесконечное проявление героизма и стойко-

сти. Потери идут в пропорции 1:4, 1:5, так как у ВСУ слишком невыгод-
ный фронт наступления, а линия нашей обороны построена по всем 
канонам с учетом последних месяцев войны. 

Пока проверяется информация, но утром по всей видимости в За-
порожье прибыли Кирилл Буданов и Валерий Залужный. В Работино 
переброска 2 бригад на основе ССО, прошедших обучение в Швеции 
и Канаде.

Логика Маркова
Военная логика. Работино. 1. ВСУ взяли большую часть села. В Ра-

ботино идут видимо самые ожесточённые бои за все время СВО. 
2. Работино имеет стратегическое значение как возможность про-

рыва к городу Токмак. 
3. Пока ВСУ там прошли 7 км. А от Работино до Токмака ещё 25 км.
4. Вопрос в том, что между Работино и Токмаком? Залужный гово-

рит, что там меньше укреплений и ВСУ сможет вырваться на простор 
и быстро идти вперёд. Россия утверждает, что там такие же укрепле-
ния. И если ВСУ шли 7 км 3 месяца, то 25 км они будут идти ещё почти 
год. А этого года у них нет.

5. ВСУ планируют идти дальше на юг от линии Работино - Вербовое. 
Поэтому Вербовое тоже имеет значение.

AGDchan
В Работино кипит работа войны. А нет ли у нас оружия, чтобы унич-

тожить там всех разом? Все равно, кроме врага, там больше никого 
нет...

ЗИМОВСКИЙ
Главная новость — удары украинских дронов по территории России 

больше не представляют интереса как новости.
Точно также сдаваемые хохлу территории быстро исчезают из лен-

ты новостей.
Так переставали быть новостями Нескучное, Благодатное, Мака-

ровка, Старомайорское, Урожайное, Новоданиловка, Лобковое, Пяти-
хатки, Казачьи Лагеря, Антоновский мост, Голая Пристань, Чонгарский 
мост и т.д.

Русское общество вообще безразлично к территориальным поте-
рям в ходе СВО РФ на У.

Ну, повизжит слегка телеграм пару часов, да и успокоится. Началь-
ство на такие потери вообще не обращает внимания. За утрату воен-
ными территорий (российских, заметьте, территорий) никаких нака-
заний военным не бывает. Чего ж обществу-то париться?

Напротив, украинская публика требует от своего начальства еже-
дневных побед и территориальных захватов. Причем реально требу-

https://t.me/logikamarkova/8017
https://t.me/Agdchan/11634
https://t.me/zimovskyAL/26850
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ет, могут зайти и стекла побить на Банковой, если побед недостаточ-
но. Территориальные же потери для украинской публики вообще не-
приемлемы — держать любой ценой, м’яса не жалеть, а бабы новых 
нарожают.

Поэтому они, хоть мы и пишем о провале наступления, всё равно 
прогрызают путь на Токмак. Кстати, кто не в курсе,  половину пути до 
Токмака хохлы уже прогрызли. 

Если хотя бы такие неторопливые темпы украинского наступления 
сохранятся, Токмак русская армия сдаст к середине ноября.  

 А из Авдеевки кроют Донецк каждый день из химарсов и тяжелых 
орудий. И никто ее не прогрызает.

Такие братские народы и такой разный подход к новостям.
Неудобно даже.

Пинта разума
Надо быть очень уверенным в благоприятном исходе военной кам-

пании на Украине, чтобы уже сейчас, в разгар украинского наступления 
и тяжелейших боёв в районе Работино, заниматься строительством 
скоростной автомагистрали вокруг Азовского моря. Однако, именно 
это сейчас и происходит, несмотря на продолжающиеся бои в Запо-
рожской области и ДНР. 

Федеральная трасса пройдёт от Ростова-на-Дону через Мариуполь, 
Мелитополь, Гениченск, Симферополь, Керчь и далее через Крымский 
мост в Краснодарский край и Ростовскую область. То есть после окон-
чания строительства возникнут условия для развития туристической 
инфраструктуры побережья Азовского моря. 

Такие капитальные вложения со стороны российского бюджета воз-
можны только в одном случае: если политическое руководство стра-
ны полностью уверено в сохранении контроля над новыми региона-
ми. Пока же Киев пытается выйти к азовскому побережью, но безу-
спешно. О результатах можно будет говорить в начале октября.

Юрий Баранчик
Forbes: Главный страх ВСУ — российские высокоточные планирую-

щие авиабомбы
«В начале марта российские военные самолёты впервые примени-

ли высокоточные планирующие бомбы на Украине. Почти шесть ме-
сяцев спустя эти крылатые планирующие бомбы УПАБ-1500Б и УПАБ-
500Б вселяют страх в украинские войска», - пишет Forbes.

ЖИВОВ Z
Удары авиационными бомбами JDAM по российским позициям в 

последние дни свидетельствуют о том, что мы за 1,5 года так и не по-
давили авиацию противника. Она работает, запускает крылатые ра-
кеты и бомбы. Это несмотря на дюжину сообщений об уничтожении 
аэродромов, с которых взлетают самолеты ВСУ. Даже не знаю: может, 

https://t.me/pintofmind/3341
https://t.me/barantchik/11939
https://t.me/zhivoff/10654
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хохлы капониры используют?! Это вообще законно?

Позывной🦩OSETIN🦩
Работино. 
Опишу обстановку в общем. 
С нашей стороны бьется десантура ,морпехи и ещё несколько мо-

тострелковых полков. Некоторые пацаны геройствуют под обстре-
лом,еб.. хохла в стрелкотне,берут в плен бойцов всу, взаимодейству-
ют с соседями,контратакуют и выбивают хохла с позиций. А некото-
рые имитируют ,повторяюсь, имитируют б обстрелы своих позиций 
для того ,чтобы отходить назад. Как это называть я не знаю, в подроб-
ности вдаваться даже не имею желания, на таких соседей надежды 
нет. Поэтому вера сейчас в героев ,которые держат этот нп ,который 
мог уже профукаться недели 2 назад, идет накат за накатом,но атаки 
отбиваются и отбиваются. Примечательно,что с нашей стороны авиа-
ция работает намного чаще,чем с той , за это уважуха командирам ,ко-
торые сидят повыше, дается цель,проходит наверх и в течении 20 ми-
нут уничтожается. Артиллерия работает реже,чем с той стороны , арта 
больше опирается на точечную работу ,нежели хохол,который расхе-
рачивает пол нп и идет в штурм. Минометы - поровну. Дроны,сбро-
сы - поровну. В дронах камикадзе на данный момент у нас перевес , 
думаю вскоре будут кадры такие же ,как и в Старомайорском,с унич-
тоженной техникой всу. Вот не хватает тосов ,сильно бы подправили 
ситуацию,но есть опасность их потерять,т.к. подкатывать нужно близ-
ко,поэтому работают они очень редко.

Теперь что хочу сказать за хохла. Я не знаю,под чем они ходят в штур-
мы,но это еб..у.е люди, они ходят в штурмы и им всё равно на всё,по-
ка арта,миномет не уничтожит последнего хохла,который идет по по-
садке ,они будут идти. Хохол работает хитро,перед каждым накатом 
долбит весь нп с дальнобойных орудий,рсзо ,причем долбит на по-
срать,каждый дом ,каждую посадку и вообще всё ,что видит. Контрба-
тарейная борьба подавляет орудия с обеих сторон (да,теперь и у нас 
контрбатарейка ведется,причем не очень плохо,просто дотягиваться 
бывает трудно,хохол стреляет дальше). Штурмы у них идут не очень 
хорошо,больше половины штурмовиков бывают вовремя замечены и 
уничтожены. Но их прет очень много,поэтому и был допущен прорыв 
в сам нп и дальнейшее продвижение врага до центра. В стрелкотне 
всу даже рядом не стоит с нашими бойцами ,всю работу за хохла дела-
ет арта (только разведчики всу что-то могут в стрелкотне, т.к. действу-
ют неплохо). Так что хохлам улыбаться опять-таки будет незачем,да-
же если они возьмут Работино под свой контроль. Они реально идут 
под чем-то ,ибо вряд ли человек в здравом уме после поражения сво-
ей техники будет высовываться с нее и кричать,чтобы мы сдавались и 
сам переть вперед на ногах.

Короче, это всё-таки активная фаза контрнаступления, учитывая 
то,что не могут взять это село, раздолбив столько человек со своей,да 
и с нашей стороны - можно сказать,что хохлам за «наступление» ра-
доваться нечему.

https://t.me/osetin20/7004
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Логика Маркова
Работино. Говорят армия России там контролирует 5 домов. ВСУ пе-

ребросили новые резервы и начинают большую битву за 5 домов на 
южной окраине Работино.

ЗИМОВСКИЙ
РАМЗАЙ предложил визуализировать опасность недооценки расту-

щей угрозы    упорного давления ВФУ на русскую оборону в направле-
нии г. Токмак.

Согласен — вся прочая загружаемая в массы инфографика вообще 
не дает никаких представлений о реальном положении на Восточном 
фронте. Фактические, публике предлагают рассматривать глобус, за-
гаженный мухами. Мы это поправим.

Данная карта сделана так: стандартная пятикилометровка Геншта-
ба СССР (1:500000). Фронт по состоянию на сегодня, «ничейная зем-
ля» на карте не нанесена.

Ближайшая задача тактической корпусной группы «Марун» - овла-
дение первым рубежом обороны русской армии в районе н.п.Работи-
но-Вербовое (выполнена частично); конечная задача — Токмак, при-
чем не захват города, а угроза окружения.

Чтобы вам не возиться с сеткой, я расстояния рассчитал сам.
Указанный километраж - от района сосредоточения ВФУ к 4 июня 

до Работино 12 км; и от сегодняшнего положения передовых частей 
ВФУ (сейчас они уже в 20 км от г. Токмак).

Самая сильная оборонительная линия не сильнее её самого слабо-
го участка. Сегодня хохловодцам не надо ломать все зубы дракона — 
достаточно вскрыть дырку в 10-12 км шириной по фронту,

Что будет дальше — прогнозируйте самостоятельно.
Такова их и наша дислокация.

https://t.me/logikamarkova/8024
https://t.me/zimovskyAL/26855
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Герман Садулаев
Бои у Антоновского моста.
Плацдарм на левом берегу у Антоновского моста, «на острове», 

прочно удерживают ВФУ. Впрочем, украинцев там нет. Работает поль-
ский спецназ. Силами от роты до батальона (точнее подсчитать труд-
но). 

Вооружение поляков на острове: лёгкое и тяжёлое стрелковое, ПРК, 
возможно, 82-мм миномёты. Танк Т-90, оставленный нашими (возмож-
но, уже уничтожен). БК в достатке. 

Плотную поддержку с правого берега оказывают гаубицы, танки, 
миномёты, РСЗО хохла. Все подходы заминированы.

Мы штурмуем пехотой. Польский спецназ затягивает нашу пехоту и 
подставляет под арту с правого берега. Плацдарм усеян трупами всех 
сторон, жара, разложение. 

Наши бойцы считают, что решением проблемы плацдарма могла бы 
стать массированная бомбардировка. Применить в течение 10 дней 50 
ФАБ 500 с УМПК. Добить гаубицами и, возможно, Солнцепеком. Сде-
лать остров обратной стороной Луны.

Почему-то такое решение не принимается. Продолжаются пехотные 
штурмы.

Это мнение рядовых бойцов. Конечно, оно сугубо личное и предвзя-
тое. Боец не может видеть всей обстановки в ширину и глубину фрон-
та. Он может не понимать. Конечно, в штабах больше информации 
для принятия решений.

И ещё. Пехотинцу всегда хочется, чтобы вся работа была сделана 
артой и авиацией. Но не всегда это возможно.

Однако вот такое мнение тоже есть. И оно тоже должно быть при-
нято во внимание.

ZERGULIO🦩🦩 
Щирые украинцi продолжают демонстрировать мощные итоги об-

учения в НАТО. Мы уже видели в их исполнении британский ритуал 
сжигания пианино после гибели летчиков. Теперь Хака - ритуальный 
танец маори. 

Хака исполняется одновременно всеми участниками и сопровожда-
ется гримасами. Гримасы (выпученные глаза и высунутый язык) очень 
важны, именно по ним определяется, насколько хорошо исполнен та-
нец. 

Одно непонятно, как все это поможет в Работино или под Бахмутом.

Роман Алехин
Сергей, камрад, ты зря смеешься. Добавь сюда чуток наркоты и по-

стоянные ролики, в том числе перед боем, которые созданы военны-
ми психологами, чтобы вызвать ярость и получится очень замотиви-
рованное мясо. Не профессиональное, а именно замотивированное. 

https://t.me/germansadulaev/1759
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51613
https://t.me/Alekhin_Telega/7806
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Уже понятно, что упор делается на массовость, на то, что массой 
продавят оборону и массой же встретят. 

Опыт США в создании и развитии сект, проповедники которых уме-
ли зарядить на массовое самоубийство, используется и в гибридных 
войнах. Посмотри на секты - ведь они действуют не в моменте как нар-
котик - пока не отпустит, а так, что даже родственники и психологи не 
могут человека отговорить от неразумных поступков. Здесь работает 
та же технология, основанная на гипнозе, НЛП и военной психологи. 
Дальше все закрепляется роликами, фильмами и т.д.  

И именно на психологические операции в отношении жителей Укра-
ины сейчас будет делаться все больший упор, потому что на здравом 
смысле не объяснить украинцам - почему они должны пачками поги-
бать и ненавидеть тех, кто их уничтожить не хочет и называет заблуд-
шими братьями. В ближайшее время будет очень много смертей, по-
тому что теперь от этого зависит не только ослабление России, но и 
выборы сонного Джо, которому точно плевать на жителей Украины 
и который ради победы на выборах, готов увидеть поля, заваленные 
десятками и сотнями тысяч украинских мужчин.

ZERGULIO🦩🦩
Полностью согласен насчет того, что Украину давно превратили в сек-

ту, причем совершенно безумную, в сравнении с которой даже «Аум 
Синрике» - кружок дошколят. 

Но есть важный момент. Нашим артиллеристам уже давно пофигу, 
каким яростным танцам и кривляньям обучают укронацистов в Новой 
Зеландии или еще где. А нашим летчикам плевать, сколько по британ-
ской традиции хохлы сжигают роялей по своим сбитым. 

В первые дни войны я много писал про обдолбанных наркотой укров, 
которые перли вперед и мерли сотнями. Снабжение наркотой велось 
не просто с одобрения командования - командиры ее и подгоняли. 
Ровно то же самое мы читаем, спустя полтора года, про Работино. Осе-
тин пишет, что прут как лемминги, на минные поля и пули.

 На примере Украины мы знаем, что может сделать западная маши-
на пропаганды за десяток-другой лет. Там нельзя договориться. По-
просту не с кем. Как договориться с больной бешенством крысой? Как 
договориться с сотнями тысяч больных бешенством и разрисованных 
свастиками крыc? Никак. Только дератизация.

Олег Царёв
В статье американского журнала «National interest» говорится то, о 

чем я говорю на протяжении долгого времени: поскольку украинское 
контрнаступление практически остановлено, Вашингтону пора доби-
ваться мира путем отказа Украины от части своих территорий, потому 
что Россия может начать новое наступление в 2024 году. США опаса-
ются, что Москва может стремиться к победе, а не к переговорам, на-
целившись на Одессу и территорию к востоку от Днепра. 

Если российские войска смогут проникнуть вглубь украинской тер-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51619
https://t.me/olegtsarov/8106
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ритории и взять под контроль регионы, которые Москва определила в 
качестве своих целей, то война закончится значимой победой России, 
и, что особенно важно, победой, достигнутой только силой оружия, а 
не мирным урегулированием при посредничестве Соединенных Шта-
тов.

Победа России на этих условиях является значительным поражени-
ем США. Ущерб, нанесенный репутации США и альянса НАТО, будет 
колоссальным, поскольку в украинские вооруженные силы уже посту-
пило лучшее натовское вооружение и обучение и Россия сможет за-
явить, что она в одиночку противостоит Западу — и победила. Китай-
ско-российские отношения также укрепятся. Наконец, дешевое и эф-
фективное оружие, которое Россия использует для победы в войне, 
такое как «Ланцет», будет поступать к каждому режиму, выступающе-
му против американского лидерства, во всем мире.

По мнению авторов статьи, обмен Украиной значительной части че-
тырех регионов, находящихся под контролем России, на надежные за-
падные (американские) гарантии безопасности является не худшим 
исходом с американской точки зрения. При таком развитии событий 
Вашингтон сможет постепенно разрядить напряженность в отноше-
ниях с Москвой и восстановить диалог о будущей траектории евро-
пейской архитектуры безопасности. Важно то, что Соединенные Шта-
ты наконец смогут снова сосредоточиться на Тихом океане. 

Неудивительно и прогнозируемо возникновение в США подобных 
настроений после неудачного наступления ВСУ. Причем еще до его 
начала я писал о том, что оно не будет удачным, объяснял почему, а 
также писал о том, какой вклад в этот провал внесла администрация 
Байдена. 

Но сейчас дело не в настрое Белого дома — вектор «сворачивать-
ся» просматривается вполне четко. Как и стремление США не остаться 
в стороне от мира на Украине — стать его автором или хотя бы соав-
тором. Думаю, однако, что команда Зеленского преподнесет амери-
канцам немало неприятных сюрпризов, ведь для самого Зеленского и 
его окружения прекращение войны смерти подобно. Будет любопыт-
но наблюдать за попытками США заставить эту компанию прекратить 
войну. 

Плюс надо понимать, что Великобритания тоже будет играть свою 
игру на продолжение войны, то есть пока на стороне Зеленского.

Рой ТВ - Максим Калашников
У нас чертовски унылый информационный фон. Если убрать амери-

канские приключения Трампа и гибель Пригожина, то ничего не оста-
нется, по сути. По деловым радиостанциям остается слушать про фут-
бол и курс рубля. А про войну - так, что-то эпизодическое. Очередные 
атаки одиночных беспилотников. Даже перестали говорить о том, что 
все идет по плану. Такое впечатление, что бредем куда-то без цели, 
теряя множество жизней и ресурсы для развития. 

Авось,  само устаканится? Нет, не устаканится. Контрнаступление 

https://t.me/roy_tv_mk/5444
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ВСУ буксует? Вроде бы хорошо, ибо прорыв к Мелитополю грозил об-
рушением «вертикали» РФ. Однако обороной войны не выигрывают-
ся. Врагу выгодно превращение кампании в изнурительную позици-
онную бойню. Он перенесет войну в другие сферы. (Имею в виду не 
Киев, а главного неприятеля). По поводу угрозы затягивания войны 
сниму авторскую передачу на сей неделе. 

Власть РФ попала в ловушку. Чтобы наступать, нужно провести мо-
билизацию госуправления и экономики, а потом набрать этак с пол-
миллиона резервистов. Снарядив и обучив их. Время для сего утра-
чено. Пропустили первую половину 2023го. Начинать грести людей 
так же, как на Украине? Политически опасно. Потому и угодили в ка-
кой-то депрессивный сумрак. В тусклый вчерашний день как в Кинго-
вых «Лангольерах». Вопрос качественного провала тут - вопрос толь-
ко времени. Нельзя лучнику стоять вечно с натянутым луком. Либо те-
тива порвется, либо мускулы рук откажут. 

Нет новостей о поражении единственного оставшегося на Украине 
НПЗ в Кременчуге. Горючее продолжает заливаться в баки ВСУ, и они 
убивают наших на фронте. Свободно идут по железным дорогам из ЕС 
на Украину военные грузы. Театр абсурда - но в реале и с огромными 
жертвами. 

Милитарист
Британская разведка считает, что Россия отменила учения «За-

пад-2023» из-за нехватки сил и техники

Сладков +
МЫ УЧИМСЯ В ПОЛЕ И ПРИМЕНЯЕМ ЗНАНИЯ ТУТ ЖЕ НА ВОЙНЕ
Все правильно делаем.

AGDchan
Переговоров с Украиной не может быть, потому что Украины не мо-

жет быть. У нее были шансы быть, но она раз за разом их провалива-
ет. Украина невозможна уже как идея. Это просто название для терро-
ристической организации. Беларусь доказала, что может быть. Украи-
на, что нет. Украина это то же по статусу, что запрещенные в РФ ИГИЛ 
или фонд Сороса. С такими не договариваются, таких истребляют.

Логика Маркова
Слили разговор Шольца и Макрона, где они обсуждают перегово-

ры с Путиным через 9 дней после начала СВО. В это время уже всем 
было ясно, что блицкрига армии России не получилось.

1. Путин был готов на прекращение боевых действий. 
2. Главное требование Путина - Крым и республики Донбасса долж-

ны иметь право присоединиться к России.
3. Макрона и Шольца очень удивило, что Путин вообще ничего не 

говорил про санкции. Не просил их снять с России.

https://t.me/infantmilitario/106007
https://t.me/Sladkov_plus/8436
https://t.me/Agdchan/11649
https://t.me/logikamarkova/8025
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4. В переговорах должны участвовать только Путин, Шольц и Ма-
крон. Никакого Зеленского. 

5. Демилитаризация и денацификация Украины тоже требование 
Путина.

6. Удивило, что Макрон и Шольц говорят, что Путин придерживает-
ся теории заговора, когда говорит, что украинские руководители едут 
в Польшу, чтобы получить указания от США. То есть они не знают, что 
руководство Украины получает команды из США? Шольц и Макрон в 
своем ли уме?

Владислав Угольный
Слабые люди создают панельки.
Панельки рождают сильных людей.
Сильные люди расстреливают из артиллерии панельки.
Из трактата «О радикальном урбанизме».
Это может выглядеть как шутка (это она и есть, эпатаж, так как если 

я начну писать реально то, что думаю - мне свои же морду набьют), но 
именно в этих социал-дарвинистких действиях кроется ключ к нашей 
стратегической победе в виде обеспечения безопасности посредством 
ликвидации полнокровных (т.н. «сильных») людей на наших границах, 
готовых быть натовским аскари.

ZERGULIO🦩🦩
Страны-партнеры дали добро Украине на удары по Крыму;
😎😎 Что касается России, то там беспилотники. И безусловно количе-

ство этих беспилотников будет увеличиваться;
(c) советник главы Офиса президента Украины Михаил Подоляк
Резюме. Укронацисты планируют бить по Крыму всем имеющимся 

арсеналом + наращивать атаки БПЛА на материковую Россию. 
Очень важное на самом деле заявление. Которое прямо доказы-

вает то, о чем и я сам, и множество других людей говорим уже более 
полутора лет. Не будет там никаких переговоров и мира. Не с кем пе-
реговариваться и мириться. Ставки, сделанные Западом на уничтоже-
ние России, слишком велики. 

Поэтому, пора кончать с Кременчугским НПЗ, морскими портами и 
другими объектами, вокруг которых с первых дней войны слышно го-
рячее дыхание договорняков. Надо уничтожать энергетическую ин-
фраструктуру 750 кВ, дата-центры, локомотивные депо и другие объ-
екты. Разбивать Бескидский тоннель. 

Врага надо добить и одержать победу. Других вариантов нет.

Дмитрий Медведев
Наш противник всё время ведёт мучительный подсчёт, сколько и 

чего у нас осталось. Танков, снарядов, ракет и прочего. Это понятно – 
вражеская пропаганда живёт по своим законам. Но не только – такой 
подсчёт вполне в логике самого существования бандеровского госу-

https://t.me/zola_of_renovation/5805
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51626
https://t.me/medvedev_telegram/378
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дарства. Ведь оно – страна-паразит и получает корм «от тела» своих 
хозяев, живёт за счёт них. Не будет поставок оружия, и всё быстро за-
кончится для бандеровского режима. Паразиты сдохнут.

Мы же себя обеспечиваем всеми видами вооружений сами. При-
чём сегодня уже в количестве, превышающем текущие потребности 
Вооружённых сил. Именно так сейчас действует наш ВПК. Его конвей-
еры работают в три смены. И он будет производить вооружений столь-
ко, сколько необходимо для эффективной защиты нашего Отечества.

Модест Колеров
Япония готовит ударные беспилотники. Каковы их цели в России?
Владивосток. Хабаровск. Комсомольск-на-Амуре. Южно-Сахалинск. 

Петропавловск-Камчатский.
Правильно будет назвать ответные цели России в Японии.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сенатор Мик Ромни: Армия США не несёт потерь в живой силе, при 

этом американский ВПК исправно получает новые заказы. Война на 
Украине явлется лучшим вложением в оборону США за всю историю 
военных расходов Пентагона.

И не поспоришь.
Правда, и поражение в ней США обойдется куда дороже, чем уход 

из Афганистана.

Друид
Интервью президента России Владимира Путина с известным аме-

риканским ведущим Такером Карлсоном, возможно, и прорабатыва-
ется, но не факт, что это будет обеспечено. Маргарита Симоньян, кото-
рая заявила о таком варианте развития событий, таким образом даёт 
сигнал о том, что она готова организовать интервью.

Тут удивляться нечего: вопрос крупный и сулит определённые ба-
рыши. Тем более, большинство политиков в мире хотели бы дать ин-
тервью на ресурсах Т. Карлсона из-за его возросшей популярности на 
Западе.

Впрочем, и без интервью В. Путина влияние российского лидера на 
общественное мнение в США идёт достаточно активно, в том числе и 
за счёт публичных высказываний президента России, которые активно 
обсуждаются и комментируются. Пока, объективно говоря, интервью 
американскому журналисту скорее смотрится как избыточная мера. А 
вот интервью Джо Байдена российскому изданию было бы для него 
необходимым, но никто из нормальных российских СМИ на это не со-
гласится.

Сама же необходимость обращения (через журналиста) В. Путина к 
американским гражданам смотрится как актуальная в пределах 2023 
и 2024 гг. Это вопрос не вмешательства в американские выборы, а 
определение геополитических перспектив. В зависимости от того, кто 
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выиграет выборы президента США, позиция Запада по украинскому 
конфликту может быть совершенно различной.

Kotsnews
Россия разместила в Беларуси тактическое ядерное оружие и уси-

лила совместную авиагруппировку в ответ на агрессивное поведение 
западных соседей, заявил замсекретаря Совбеза РФ Алексей Шевцов.

Собственно, именно наличие там тактического ядерного оружия - 
железобетонная гарантия того, что поляки с прибалтами не полезут в 
Белоруссию силой и не будут очень уж активно «шатать режим» Алек-
сандра Лукашенко. 

При всей своей воинственной риторике они не горят желанием по-
лучить парой-тройкой килотонн по своим городам. Даже если дядя 
Сэм будет настаивать.

Это ещё не конец
Главы МВД Польши, Литвы, Латвии и Эстонии требуют от Минска, 

чтобы «Вагнер» немедленно покинул территорию Белоруссии.
Это ещё не всё, что требует запад через Прибалтов.
Многовекторному Минску также предлагается отойти от контактов 

с Москвой, отменив три запланированных на осень визита Лукашенко 
в Россию.

Взамен ему предлагается разморозить переговоры с Прибалтикой 
о возобновлении грузоперевозок и о деблокировании ряда коммер-
ческих инициатив, способствующих притоку валюты в РБ. 

Играют на честолюбии. 
По последним данным, Батька был в бешенстве и смятении после 

новостей о гибели самолета ЧВК «Вагнер». Сразу же собрал свое ма-
лое политбюро, а утром провел Совбез.

Основной нарратив обиды А. Лукашенко можно сформулировать 
так: «они хотят выставить меня слабым и болтуном на побегушках у 
Кремля, но я им покажу, кто и чего стоит».

Эмоции не лучший советчик в данном случае, и конечно никто в 
Москве Лукашенко так не видит, понимая его роль в истории, но, как 
мы видим по инициативе Прибалтов, те решили проверить настрой 
Лукашенко на шаги в сторону от Кремля.

Зондировать будут не по личным и публичным реакциям.
Обмен данными КГБ Белоруссии с разведками соседей, которых па-

тронируют Лондон и Вашингтон, и сотрудничество в области безопас-
ности не прекращались ни в лето 2020, ни весной 2022.

Сейчас все это может возобновиться.

Юрий Баранчик
Немного о польско-прибалтийских претензиях к «Вагнеру» и Лука-

шенко
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Многие в курсе, что четыре главы МВД супердержав Прибалтики 
вместе с Польшей выдвинули Белоруссии ультиматум. 

То, что у этих стран международной повесткой занимаются мини-
стерства внутренних дел, добавляет красок в происходящее.

Претензии связаны с «миграционным давлением» со стороны Бе-
лоруссии на все четыре страны, а также «появился новый элемент, то 
есть дислоцирование в Белоруссии нескольких тысяч наемников груп-
пы Вагнера».

Соответственно, коалиция столпов вселенной потребовала от пре-
зидента Белоруссии немедленно изгнать из страны группу «Вагнера» 
и очистить приграничную зону от «нелегальных мигрантов, собирае-
мых там белорусскими спецслужбами», после чего отправить собран-
ных в страны происхождения.

В теории, четыре министра внутренних дел должны быть в курсе, 
что нелегальными мигранты могут стать, если они находятся на терри-
тории страны незаконно. А в Белоруссию граждане других стран въе-
хали законным порядком. Впору подать коллективный к правитель-
ствам четырех стран за оскорбление личностей.

Прибалтополяки заявили, что «если произойдет критический инци-
дент», страны закроют все погранпереходы с Белоруссией.

Что имеется в виду, объяснил некий руководитель Объединенно-
го временного кабинета Белоруссии Павел Латушка в эфире польских 
СМИ. Спасибо ему, хотя и непонятно, кто это такой.

По словам этой Латушки, МВД Беларуси уже месяц выдает вагне-
ровцам паспорта с разными именами. Наверняка, отмечает он, «ор-
кестр» в толпе негров и арабов попытается просочиться на террито-
рию Польши, чтобы чинить там диверсии и разорение.

Шизофрения, конечно. Погранпереходы прибалтополяки не за-
крывают из-за финансовой выгоды транзита по Белоруссии. Пока что 
«Вагнеру» просто нечего делать в Польше, дестабилизацию этого зме-
иного гнезда пока что им в задачи не ставили. От границы «Вагнер» 
если и уйдет, то явно не по причине писков министров внутренних дел.

И что будет делать Польша сотоварищи, если Белоруссия отреаги-
рует на их ультиматумы ожидаемо никак?

Национальный Z Курс
Басманный суд Москвы заочно арестовал трёх судей из Литвы, вы-

несших приговор более 50 россиянам по факту беспорядков в Виль-
нюсе в 1991 году.

РИА новости
😎 В Литве это крупнейшее судебное дело в по объему и количеству

обвиняемых - их число уже увеличилось до 67. В основном это рос-
сийские граждане: бывшие советские военные, чиновники, сотрудни-
ки КГБ и МВД

Беспорядками крупнейшее информационное агентство РФ называ-
ет попытку восстановления законности и правопорядка советскими 

https://t.me/nationkurs/27443
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спецслужбами и армией в январе 1991 года в столице Литовской ССР.
Нет никаких сомнений, что они бы и восстановили советскую власть, 

если бы не Горбачев, который предал патриотов в Литве и заявил на 
следующей день, что он нечего не знал и приказ по восстановлению 
конституционного строя не отдавал.

Но решение Басманного суда, мы безусловно приветствуем.

AGDchan
Сейчас и Казахстан вступает на скользский путь тяготения к Западу и 

отдаления от России. Любое образование не пространстве СССР/Рос-
сийской Империи, бросающее вызов Москве, обречено на демонтаж. 
Казахстан был крепок и прекрасен, когда следовал евразийской идее. 
Стоит от нее отклониться, последствия будут самыми нелицеприятны-
ми. Это железный закон Евразии. Если нет дружбы с Москвой, никто 
территориальнй целостности не гарантирует. Сколько же можно при-
водить примеров….

AGDchan
И ведь Москва ни от кого практически ничего не требует. Просто не 

надо оскорблять русский народ и плевать в русское Государство. Вот и 
все.

AGDchan
Вообще вакханалия русофобии в бывших союзных республиках ста-

ла возможной только из-за того, что точно такая же вакханалия раз-
разилась с конца 80-х в самой России -- в центре, в столицах. А в 90-е 
русофобия стала официальной идеологией либерал-реформаторов, 
верставших свои стратегии по прямому указанию Сороса, ЦРУ и запад-
ных кураторов. Даже Путин по какой-то причине долго-долго терпел 
откровенную русофобию нынешних иностранных агентов «Эха Мо-
сквы», «Новой газеты», «Дождя» и т.д. -- вплоть до начала СВО. Буд-
то раньше они иностранными агентами не были.  А раз так, то чего же 
мы хотим от бывших союзных республик? Да, они это подхватили, в 
это включились и стали строить на этом свою тщедушную и паталоги-
ческую идентичность. Но пример подавала сама Россия. Получается, 
что мы не только освобождаем сегодня землю Украины от русофоб-
ских экстремистов, но и сами от них освобождаемся. И это надо откры-
то признать. Иначе как мы можем действовать и выступать от имени 
правды в этой священной войне? А мы действуем и выступаем на са-
мом деле от ее имени. Так будем честны до конца. Борьба с русофо-
бией в самой России должна отныне вестись целенаправлено, интен-
сивно и последовательно. Иначе не победим.

Правый Григоров
Когда-нибудь, когда европейские страны придут к России восста-

навливать отношения, то Россия должна будет каждой предъявить по-
литический и экономический счёт за их соучастие в войне против Рос-
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сии. И счёт этот должен быть высоким. Ибо невозможная история со-
стоит в том, чтобы в странах, для свободы народов которых Россия и 
русские сделали особенно много (та же Греция и Болгария) мы бы мог-
ли позволить себе иметь дела с лицемерными  трусливыми и небла-
годарными правительствами. По счетам должно быть заплачено.

А в будущем любое сотрудничество с Россией должно быть скрепле-
но политически институционально, информационно, в образователь-
ной сфере и компенсировано материально. Без этого будущие прави-
тельства России не должны будут идти на восстановление отношений. 
Мы должны будем тут разрешить всё по чести. А то я знаю наши «эли-
ты». Чуть их поманишь посулами, так сразу и побегут торговать.

Память должна быть хорошей, а бухгалтерия точной. Касаться долж-
но всех стран-соучастниц войны против России.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский решил навсегда отменить выборы на Украине. 
И того верно. Чего этим украинцам власть-то выбирать? Для этого 

Вашингтон есть. Он и будет выбирать власть украинцам.
А почему я пишу про «навсегда отменил»? Потому, что Зеленский 

сказал, что до Победы Украины выборов не будет. Значит, их не будет 
никогда.

Объясняет Readovka
Чтобы избежать проведения выборов, Зеленский готов даже пойти 

на конфликт с США
За что боролись, на то и напоролись — на Украине собрались пол-

ностью отменить демократию. Зеленский заявил, что присутствие зна-
чительной части украинцев на фронте лишает их возможности прого-
лосовать на выборах. И тут же потребовал от Запада пять млрд дол-
ларов на их проведение. «Нельзя забрать эту сумму из военного бюд-
жета», — заметил он. И добавил, что западные наблюдатели должны 
быть в окопах, если за рубежом настаивают на процедуре.

Метаморфоза киевского режима удивительна, но закономерна. 
Украинское общество в 2014 году думало, что выбирает демократию, 
свободу и «европейский путь», а на самом деле выбрало войну, кото-
рая онтологически несовместима с плюрализмом. Евромайдан был 
полностью заточен под противостояние с Россией. Ожидать чего-ли-
бо иного было глупо. Украинское общество — это общество войны, 
которое к тому же одно из самых антидемократичных в мире.

Западу такой поворот не нравится. Не потому, что Зеленский пуска-
ет под нож хвалёные права человека, а потому что он становится неу-
правляемым. Вся постмайданная политика США была направлена на 
расширение контроля над незалежной. Создание НАБУ, привлечение 
военных специалистов, экономические реформы вели к одному — к 
трансформации Украины в колонию Запада.

И теперь какой-то комик-выскочка позволяет себе открыто шанта-
жировать мировую сверхдержаву. Не Киев, а Вашингтон определяет 
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цели конфликта — об этом Зеленскому напомнят непременно. Аме-
риканцы не допустят, чтобы «хвост завилял собакой». Рагули должны 
знать своё место и не зарываться — эта позиция объединяет в США и 
республиканцев, и демократов.

Для России не имеет значения, какая версия Украины возьмёт верх 
в этом споре — самостийно-диктаторская или колониально-либераль-
ная. Но сам факт наличия подобных разногласий нам только на руку.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интервью Зеленского Мосейчук прекрасно тем, что прямо показы-

вает хохлам - да, именно за это они скакали на майдане.
Отсутствие демократии. Отсутствие выборов. Обдолбанный дик-

татор на троне. Диктатор, предельно уверенный в своей непогреши-
мости. Злобный, категоричный и нетерпимый. Готовый разорять биз-
несменов и уничтожать их физически. Считающий любую оппозицию 
смертельными врагами. Готовый и проводящий репрессии. Кусающий 
руку своих хозяев-американцев. Требующий от них заплатить за то, что 
нужно не американцам, а самим же хохлам.

Это очень по-украински: гетман потерял берега. И, пока он достает 
горилку для хохлов, его терпят. Даже несмотря на сумасбродства. Но, 
как только горилка кончится, гетману припомнят все. И разорвут на 
кусочки. Как это произошло с предшественником Тараса Бульбы.

Да и с историческими гетманами так же было все.

Книга Носовича
Зеленский в последнем интервью выдал США и ЕС феерическое тре-

бование оплатить выборы на Украине, раз они требуют их проведе-
ния. К президенту Украины, видимо, все привыкли, потому что даже 
такая наглость никого особенно не впечатлила.

Между тем, отказ проводить выборы вкупе с претензиями к Западу 
и фразой «я не держусь за власть» - важная информация. Значит, За-
пад добивается от Киева проведения выборов, при том, что и на Запа-
де, и в Киеве понимают, что Зеленский эти выборы проиграет. Любые 
выборы - это аудит действий власти, а Зеленский за четыре года нару-
шил все без исключения свои предвыборные обещания. Включая са-
мое главное - мир. И все его высокие рейтинги военного положения в 
условиях выборов обнуляются, потому что выборы это 1.подведение 
итогов правления, 2.предъявление альтернатив. 

То есть США и ЕС указывают подопечному на дверь законным пу-
тём, а тот уходить не хочет. Едва ли от него ожидали другую реакцию 
и едва ли в Белом доме в сегодняшних условиях в самом деле думают 
проводить на Украине выборы. Но предложить для проформы надо 
было. Часть ритуала, игры. 

Отказ Зеленского от ухода законным путём - легитимация в соб-
ственных глазах его отстранения иными средствами. Военный пере-
ворот. Кто принял решение о контрнаступе в начале лета, когда укра-
инская армия была к нему заведомо не готова? Верховный главноко-

https://t.me/ctotoznayu/4923
https://t.me/nosovichchannel/2430
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мандующий. Кто несёт политическую ответственность за провал этого 
контрнаступа? Он же. Правдоподобно будет выглядеть, если полевые 
командиры решат расквитаться с кровавым клоуном за побратимов? 
Конечно. 

Зеленский будет оправдываться, что решение о контрнаступе ему 
навязал тот же Запад (что,кстати, правда) и перекладывать ответствен-
ность за провал на западных коллег и тех же командиров. И тем толь-
ко приблизит финал. Во-первых, открытый конфликт со спонсорами и 
кураторами - это прекращение поставок западного оружия, что станет 
приговором уже не для Зеленского, а для Украины. Тут всем в Киеве 
выгодно гаранта заткнуть. Во-вторых, сваливание вины за поражение 
на военных только подтолкнет военных на ответные действия. 

Развязки нужно ждать осенью, когда катастрофические последствия 
контрнаступа для численности населения Украины уже невозможно 
будет замалчивать и игнорировать. И когда заинтересованной в за-
малчивании останется одна Зе-команда. Она уже ведёт поиск козлов 
отпущения, но беда «слуг народа» в том, что США, по всей видимости, 
уже определили себе главного жертвенного козла

Раньше всех. Ну почти.
Власти Украины рассматривают возможность провести выборы в 

2024 году, чтобы остановить падение популярности Владимира Зелен-
ского и получить народный мандат в преддверии возможных перего-
воров с Россией, сообщает газета Pais со ссылкой на источники.

Логика Маркова
Давайте поздравим с днём рождения Алексея Дюмина. 51 год. Один 

из лучших губернаторов. Герой России. Многие считают, что это буду-
щий президент России. Но конечно, президента России выберет на-
род России в честных выборах. По предложению Владимира Путина. 
В том далёком будущем, когда Запад прекратит гибридную войну про-
тив России. 

BRIEF
Глава ЦИК Памфилова: мы работаем над тем, чтобы «виртуальные 

крысы» не проскочили при голосованиях на выборах в РФ.

Вадим Шумилин
Если честный интурист захочет спросить у Эллы Александровны Пам-

филовой - в чем отличие нынешней российской избирательной систе-
мы от нормальной, а Элла Александровна разозлится и уйдет от отве-
та, надо ткнуть интуриста носом в Хакасию и объяснить: отличие в том, 
что внимание всей политизированной России, всех ее политологов с 
политолухами, еще занятых и уже безработных политтехнологов, чи-
новников и активистов, блогеров и журналистов приковано к унылой 
неуклюжей предвыборной кампании в безлюдном медвежьем углу. 
Потому что во всей огромной России это единственное/последнее ме-

https://t.me/bbbreaking/163707
https://t.me/logikamarkova/8019
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сто, где на выборах будут выбирать (хотя и не точно).

Захар Прилепин
ТАК И НЕ ПОНЯЛ В КАКОМ МЕСТЕ НАДО НАЧИНАТЬ БОЯТЬСЯ:
Один из основателей «Высшей школы экономики» Игорь Липсиц 

для Forbes: Сначала, конечно, будет передел активов, уходящих из 
России иностранных компаний. Это понятно, живьем с деньгами их 
из России не выпустят. Но этого маловато будет, значит придется де-
лить. И вот тут, я подозреваю, под передел пойдут активы старых ель-
цинских олигархов. Кто такие сегодняшние ельцинские олигархи? Да 
никто. Они же даже не от этого президента получили активы. А там та-
кие вкусные активы: алюминий, черные металлы, минеральные удо-
брения. «Я теперь силовик, у меня теперь силовой ресурс, что мне 
эти ельцинские раздачи? Я все снова переделю». Прежняя элита она 
в общем особенно не нужна, она уже особо заслуг не имеет, и нужно 
подкармливать других: это и силовики, это те, кто выслужился на СВО 
[«спецоперации»*]. Будет трансформация элиты».

НУ? И ЧЕГО ПЛОХОГО?

Сыны Монархии
Прилепин возмутился термину лево-либералы. 
Очевидно, это ответ на мою заметку, о том, что мы воюем на Укра-

ине с леволиберальными глобалистами.  
В оптике Захара левые всегда хорошие, а правые - плохие) В итоге 

он написал целую статью, в которой нет ни одного реального факта, 
но есть сплошное натягивание совы на глобус) 

Отвечу на каждый тезис. 
1. Термин левый либерализм возник не на пустом месте. После во-

йны философия, подавленная научным марксизмом закоснела в СССР, 
но развивалась в остальном мире. Западные философы, в частности 
Герберт Маркузе, сформулировали идеологию новых левых, «фрей-
до-марксизм», опирающийся на идеи Маркса, Фрейда и Троцкого. В 
итоге они пришли от защиты пролетариата к защите привилегий раз-
ных меньшинств: ЛГБТ, мигрантов, феминисток, животных. Яркий пред-
ставитель фрейдо-марксизма, популярный философ Славой Жижек. 
Сегодня представители культурного фрейдо-марксизма или неотроц-
кизма заняли на Западе важные посты в культуре, политике и эконо-
мике. А их союз с либералами, в рамках Демпартии США, и называют 
левым либерализмом. 

2. Российские либералы, тоже являются леволибералами и нео-
марксистами. Они не любят Сталина, который проредил ленинскую 
гвардию, но вполне котируют Ленина и Троцкого за то, что они унич-
тожили Российскую Империю и угнетали русских. Точно также они за-
щищают права меньшинств в ущерб правам традиционного большин-
ства. И, если, среди зрелых левых в России много сторонников совет-
ского формата левой идеологии, как Прилепин, то среди левой моло-
дежи в России и мире доминируют «новые левые». Те для кого права 

https://t.me/zakharprilepin/19463
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трансгендеров с гастарбайтерами важнее прав пролетариата, а крас-
ный флаг сочетается с радужным. 

3. Никаким традиционалистским государством СССР, конечно, не 
был. Большевики легализовали аборты, сделали процедуру развода 
крайне простой, при Ленине убрали наказание за гомосексуализм, ко-
торое вернули при Сталине. Коллонтай даже полиаморные семьи про-
двигала в массы. Ну а христиан и другие религии в СССР преследова-
ли на протяжении всего его существования. И, конечно, СССР разва-
лил никакой не либеральный переворот) Союз сдали сами коммуни-
сты, верхушка партии: Горбачев, Ельцин, Шеварнадзе, Кравчук, Али-
ев. Первые лица КПСС. А процесс демонтажа СССР запустил глава КГБ 
Андропов, о чем пишет ваш красный Проханов) 

4. На стороне Украины против России воюет масса левых. В том чис-
ле российских, под Бахмутом был убит Дима Эколог, анархо-комму-
нист и антифа из Москвы, который создал отряд из российских лево-
радикалов под красно-черным флагом, сражающийся вместе с пра-
восеками против России. Множество левых и коммунистов со всего 
мира осудили СВО, как империалистическую войну России. Сбежал 
из страны, поддержав хохлов, неосталинист Рудой. Выступают против 
СВО красные блогеры Клим Жуков и Костик Семин. Грезят об очеред-
ной классовой войне и революции в России. И да, СССР создал Украи-
ну в ее нынешнем виде, сто раз уже напоминали)  Даже чехи не пода-
вляли в Галиции русинов, а советские записали их насильно в украин-
цы и Хрущев реабилитировал бандеровцев.  

5. Среди перечисленных Захаром якобы социалистических союзни-
ков России, есть капиталистическая Индия, где националисты у вла-
сти, и капиталистический же  Китай, где давно уже успешная рыноч-
ная экономика и жесткий националистический режим, а от Мао один 
флаг остался) Да и режим Асадов в Сирии - это левонационалистиче-
ская арабская партия БААС. Матчасть надо учить) 

6. Не знаю, где Захар увидел, что армия России сражается с мировы-
ми праваками под красным флагом) Наша армия идет в бой под рус-
ским триколором, иногда под имперкой, и Спасом Нерукотворным. А 
воюет она при поддержке вполне себе капиталистической рыночной 
экономики) Конечно, есть среди наших воинов левые, но есть огром-
ное количество русских правых националистов, которые под красным 
флагом даже срать не сядут, но Родину защищают на пять с плюсом. 
Тот же отряд «Москва» 106 дивизии ВДВ. 

Пора бы судить о мире по меркам 21 века, а не середины 20го)

Militant Conservative
Прилепин совершил забавную попытку отмазать левое движение 

от культа вырождения в который с головой погрузился Запад. Левые 
идеи — плоть от плоти этой системы и её основа. Грамши, а также 
Маркузе, Адорно и другие представители Франкфуртской школы, яв-
лявшиеся теоретиками леволибральной революции, были предельно 
левых взглядов. 

https://t.me/rightalt/5082
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Тот же Маркузе утверждал, что студенты, негры из гетто, маргина-
лы, асоциальные элементы и выходцы из стран Третьего мира долж-
ны занять место пролетариата в будущей коммунистической револю-
ции.

Троцкий считал, что угнетенные черные должны стать авангардом 
коммунистической революции в Северной Америке, таким образом 
зачав движение BLM. 

Да и самые ярые активисты Woke-движениях выроженцев боготво-
рят Ленина за легализацию гомосексуализма и радикального феми-
низма. 

Кажется, что Прилепин находится на стадии отрицания и гнева, от-
казываясь признавать во что мутировала левая идея, плодя вместо 
могучих рабочих и крестьян субтильных омежек-выроженцев.  

Хорошо, что Прилепин не такой. Хотя подождите… 

Платон Беседин
Это, на самом деле, очень нелепо, когда сейчас наши выдающиеся 

умы спорят о вещах вроде, есть ли левые либералы или нет и кто во-
обще ярче и лучше, правые, левые, красные, белые или голубые. Ну, 
и в таком духе.

Всё это настолько мертво, настолько формалистски, что не объясня-
ет человеку ровным счётом ничего, а только даёт иллюзии комфорт-
ной простоты его жизни, будто короткая инструкция для одежды - сти-
рать при такой-то температуре, гладить так-то…

Да надень ты уже этот балахон. Накинь что-нибудь на пустоту.

Объясняет Readovka
11 дивизий можно было бы составить из получивших российское 

гражданство мигрантов
На слова главы СПЧ Валерия Фадеева о важности постановки на во-

инский учёт лиц, получивших российское гражданство, отреагирова-
ли законодатели. В Госдуму внесён законопроект, согласно которому 
уклонение от призыва и связанных с ним мероприятий станет основа-
нием для аннулирования приобретённого гражданства РФ.

Старше Эдды
Вручение повесток «новым россиянам», очень положительный шаг. 

Уверен, что для каждого недавнего мигранта из стран Средней Азии и 
Закавказья, будет большой честью отстоять новую Родину, особенно 
в отрядах Шторм. Коренные народы России в них воюют и воюют хо-
рошо, теперь пора таджикам, узбекам, киргизам, влиться в их ряды. 
Российский паспорт надо заслужить.

Александр Ходаковский
Проблема мигрантов, как вы понимаете, нас на Донбассе волнова-

ла в последнюю очередь. Но если это нас прямо не касается,  - это не 

https://t.me/pbesedin/2563
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значит, что нам наплевать. Нам всем жить в этой стране, и какой она 
будет - это очень важно. Поэтому поднимаемые к обсуждению про-
блемы не воспринимаются нами, как что-то отвлечённое. Другое дело, 
что эти проблемы не выглядят такими, какие можно решить только ад-
министративными мерами. 

Главное в этом всем - нас становится меньше, а наше пространство 
занимают другие. Это основа всех проблем. Потом уже идёт бизнес, 
который заинтересован в дешёвой рабочей силе, потом уже идет кор-
рупция, которая делает процесс миграции малоподконтрольным....

Меня спросили: как я отношусь к призыву в армию мигрантов, по-
лучивших российское гражданство?  Если речь о передке - плохо от-
ношусь. Мало нам вооружённых зеков, - давайте добавим к ним ещё 
и мигрантов - и картина будет маслом. Через время мы увидим та-
кое, что мало не покажется. Так что же тогда, - ничего не предприни-
мать? Пустить всё насамотёк?  Ни в коем случае! На вопрос я ответил: 
альтернативная служба. Стройбаты. У нас военная инфраструктура не 
рассчитана на такой размер армии, как сейчас, - а предполагается уве-
личение. Нам госпиталей не хватает.... Пусть строят бесплатно казар-
мы, полигоны,  прокладывают дороги, делают зубья дракона, в кон-
це-концов...Какого хрена русский мужик должен погибать, а такой же 
гражданин России с теми же правами будет заполнять опустевающее 
место и уклоняться от обязанностей? 

Если мы чего-то как государство стоим, то для нас это вообще не 
будет проблемой. Решать эту ситуацию при помощи скинхедов или 
русских нацистов - это устроить кровавый самосуд и расписаться в го-
сударственном бессилии. У нас хватает ресурсов, чтобы упорядочить 
процесс - нужна только воля. Пусть всякие там лобби-группы идут в 
одно место со своими интересами - интересы страны важнее. А то-
варищи мигранты, когда поймут, что им уготована участь справедли-
во потрудиться бесплатно на благо принимающей стороны - поубавят 
желания перебираться в Россию. Кстати, наш противник таким ресур-
сом уже бы воспользовался, - я в этом почему-то уверен.

Правый Григоров
Александр, я не согласен с вами по миграционному вопросу. Вы 

предлагаете упорядочить вопрос с мигрантами, сродни как многие 
предлагали миграцию легализовать, из нелегальной сделать легаль-
ную. Так и сделали, раздали миллионы паспортов инокультурным ми-
грантам, и продолжают раздавать сотнями тысяч. Причем раздача па-
спортов увеличивается в геометрической прогрессии. А мигрант с па-
спортом уже как бы и не входит потом в статистику преступности ми-
грантов, про него уже пишут «россиянин». И такой новый россиянин 
перевозит сюда еще и свою родню.

Да, может быть мобилизация в стройбаты части мигрантов чуть уме-
рит их пыл получения гражданства. Но лишь чуть. Основной массы это 
всё равно не коснётся. И почему вы решили, что правительство, за-
возя мигрантов в диких количествах, раздавая им гражданство даже 
в ущерб гражданства соотечественникам, вдруг кого-то мобилизует 

https://t.me/grigorov_prav/2705
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в такие стройбаты. Россия сегодня фактически платит дань Средней 
Азии. Вот уже и пенсии обязались мигрантам платить. Полный зеле-
ный свет. Как в Париже.

Проблема в том, что выдача инокультурным мигрантам граждан-
ства России это целенаправленная политика правительства. Когда это 
была только проблема гастарбайтеров, нелегалов, это было полбеды. 
С массовой раздачей гражданства началась настоящая беда, и при 
продолжении такой политики, без лишения гражданства таких «но-
вых граждан» нас ждет национальная катастрофа. И стройбаты из ми-
грантов это припарки, не более того.

И ещё. Где вы взяли толпы русских нацистов и скинхедов, которые 
якобы ущемляют силой мигрантов, ума не приложу. По стране уже 
развернулся террор мигрантов в отношении русских, и даже не толь-
ко русских, но и других коренных народов России. Можете спросить, 
например, многих татар и башкир, что они думают по этому вопросу.

Государства Средней Азии и Азербайджан заняли враждебную по-
зицию против России в войне. Впрочем как и Армения Пашиняна те-
перь и против Карабаха, и против России. На своей территории ущем-
ляют русских, проникли через диаспоры, коррумпированных право-
охранителей в саму нашу правоохранительную систему, сами уже ста-
новятся силовиками.

Мы имеем русофобский интернационал уже из мигрантов. Могли 
раньше вы представить банду, в которой состоят вместе армянин и 
азербайджанец? А теперь таких фактов всё больше.

Исправить ситуацию можно. Прекратить выдачу паспортов ино-
культурным мигрантам, лишать гражданства тех мигрантов и их по-
томков, кто получил его коррупционным способом (это мы так легко 
миллион паспортов аннулируем). Вот в каком вопросе мы будем до-
биваться консенсусного мнения гражданского общества России. И за 
это уже большинство. Как и большинство дончан за это. Только такое 
мнение большинства у нас не представлено в Государственной Думе. 
А раз так, то и изменения миграционной политики ждать не приходит-
ся. Или надо уповать на то, что мнение большинства услышит прези-
дент. А пока на стол президенту лоббисты кладут лживые опросы ВЦИ-
ОМа, по которым якобы больше 40% мечтает уже превратить Россию 
в Среднюю Азию. Или у нас уже 40% населения страны из мигрантов 
состоит? Выбирайте, Александр. У нас уже два фронта, один с НАТО 
и Украиной, а второй нам устроили в тылу. По корысти, по недомыс-
лию, по советской привычке, что в Средней Азии соотечественники. 
А некоторые не понимают, что в Средней Азии даже советского уже 
не осталось, поколения радикально сменились. Впрочем и мифы про 
дружбу народов это не более чем советский миф, причём нерабочий 
миф, причём миф, приведший уже к краху страну в 1991-м. Мало од-
ного краха? Надо ещё? Только что же тогда от России останется?

Сыны Монархии
В трудный для Родины момент русские футбольные фанаты, как 

один, встали на ее защиту. 

https://t.me/SonOfMonarchy/11398
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А ведь до сих пор некоторые недальновидные или просто тупые 
комментаторы клеймят их нацистами, сидя в теплом тылу. 

В первые же дни СВО многие фанаты отправились добровольцами  
сражаться с врагом. 

А позднее появились целые подразделения целиком составленные 
из футбольных фанатов. Например, уже ставший легендарным разве-
дотряд Москва 106 дивизии ВДВ о боевых успехах которого я вам уже 
не раз писал.

Поддерживают своих соратников и фанаты, оставшиеся в тылу, ре-
гулярно собирая им гуманитарку, вывешивая баннеры с символикой 
106. А за заукраинские симпатии на российских трибунах дают теперь 
в рыло. 

Опытные офицеры, генералы ВДВ, посещая батальон, говорили, что 
таких мотивированных и готовых учиться военному делу людей встре-
чали в советских ротах ВДВ перед отправкой в Афганистан. Средний 
портрет десантника-разведчика батальона «Москва»: спортсмен, ак-
тивен, подтянут. Средний возраст - 35 лет. 

В подразделении 96 награжденных боевыми орденами и медаля-
ми (39 - ордена Мужества, медали «За отвагу», «За спасение», меда-
ли Георгиевского креста).

Русский фанат - не преступник и не радикал. Русский фанат - патри-
от и верный воин своей Родины.

Поздняков 3.0
Сейчас некоторые публичные личности хаят ДШРГ Русич и прочие 

нац. формирования, воюющие на стороне России.
Скажу так: я не вижу, чтобы за Россию воевали либералы, дети чи-

новников, или дети тех, кто сейчас так яро поливает Русич. 
А вот русские националисты, имперцы, поклонники Маваши и про-

чие ультраправые формирования, из числа тех же фанатов, успешно 
сражаются на передовой. Причём многие аж с 2014 года...  

Может пора перестать относиться к ним как к солдатам второго со-
рта, за какие-то их неправильные символы или татуировки?

Парни рискуют жизнью за страну, пока всякие критиканы хаят их с 
дивана. 

Лучше они пусть воюют за нас, чем на стороне противника.

Larkin
Жутко странно читать от всех, что противников, что сторонников 

ДШРГ Русич, фразу «Хорошо, что они воюют за нас, а не за Украину» с 
таким посылом мол они должны были поддерживать хохлов.

Откуда берется это нелепое мнение? Почему вообще Славян и Серб, 
последовательные русские люди, должны были сделать выбор в поль-
зу Украины в 214 году? Это нелогично. Среди правых лишь малая часть 
маргиналов, в основном людей вообще без политических взглядов, а 
лишь с субкультурными интересами, пошла на сторону хохлов. И среди 

https://t.me/apwagner/11930
https://t.me/larkin_doc/13661
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этих людей основной процент это просто сбежавшие обиженки кому 
в РФ светила уголовка за разные преступления, а Украина их «приюти-
ла» и теперь заставляет отрабатывать пайку диверсиями против рус-
ских деревень.

Национализм – политическая идеология наименее предрасполо-
женная к предательству Родины и народа, в этом сама суть национа-
лизма. Он противоречит любой интернациональной идее, направлен-
ной против своей страны. Ни один русский националист не воюет за 
Украину и не может за нее воевать.

При этом 99% анархистов, антифа и прочих левых радикалов либо 
уже воюют за Зеленского либо поддерживают Хохлостан. Даже ком-
натной температуры коммунисты типа Клима Жукова – и те против 
России, Крыма и СВО, пусть и стыдливо прикусывают язык. Но поче-
му-то у бумеров и скуфов нет такого стереотипа, что любой левак это 
русофоб (хотя по факту это так) 

Не надо делать вид, что Русичи случайно оказались с нашей сторо-
ны фронта – это клевета и подмена понятий, которая будет характери-
зовать вас невеждой.

Рой ТВ - Максим Калашников
Если и есть сейчас рациональная деятельность – то это подготов-

ка к жесткой посадке. Историю, знаете ли не обманешь. Теперь глав-
ное – самоорганизация. Кто-то создал сети помощи фронту. Полезное 
дело: идет стягивание активных людей, имеющих связь с фронтови-
ками. Или вот, например, Юра-Тавр крепит Русскую народную дружи-
ну – и на случай массовых  беспорядков в исполнении мигрантов, и на 
случай общего слома. То, что уже никогда не будет благостного боло-
та, уже многие чуют. Как и то, что Запад не устанет спонсировать во-
йну на измор. Не получилось наступление ВСУ в сем году – будет те-
перь в следующем. Уже с авиацией, а не только с дронами. 

А что там официоз говорит – так мне наплевать. Свои мозги есть. 
Историю хорошо знаю, и войн – в частности.

Политджойстик/Politjoystic
Основная версия гибели самолета группы Вагнеров - терракт, со-

вершенный британско - французско - украинской ДРГ. Так сказали на 
шоу у Владимира Соловьева. 

…
Есть плюсы - есть минусы. Плюсы для общественного гнева - оче-

видны. 
…
Минусы: они шастают где хотят, а мы нет.

Alex Parker Returns
Судя по всему следующим за Уткиным и некогда самым перспек-

тивным политиком британо-французско-украинская ДРГ будет устра-

https://t.me/roy_tv_mk/5456
https://t.me/politjoystic/33877
https://t.me/apwagner/11910
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нять нашего генерала Земляникина. У Соловьева уже начинают мягко 
готовить аудиторию к неизбежному.

Логика Маркова
Будущее Вагнера. 1. Сохранится Вагнер, но будет новый владелец, 

лояльный полностью Минобороны. 
2. Вагнер разделят на две или несколько частей. Африка отдельно . 

Украина отдельно.
3. Вагнер уйдёт, а все бойцы кто хочет, подпишут контракты с Ми-

нобороны. 
4. Вагнер уйдёт, а бойцы перейдут в ЧВК Редут. Там уже Андрей Тро-

шев, он и будет вести проект.
5. Всё просто растащут по кускам, а единого системного решения 

не будет.
Решения пока не принято.

ВЧК-ОГПУ
Источнику ВЧК-ОГПУ рассказал, что Пригожин в свое время состави-

ли инструкцию с алгоритмами действий ЧВК Вагнер при разных сце-
нариях, среди которых и устранение всей верхушки наемников – При-
гожина, Уткина, Чекалова. Согласно алгоритмам этой инструкции, по-
сле подтверждения смерти главарей и.о. главы ЧВК стал командир с 
позывным Лотос.   Об этом может быть объявлено сразу после похо-
рон Пригожина и Лотос выйдет из тени.

Со слов источника ВЧК-ОГПУ, когда основная масса бойцов ЧВК вы-
езжала из Беларуси, командирам в строгом секрете было объявлено, 
что отпуск продлится 3 недели, а потом большая часть группы поедет 
в Африку. В частности, известно, что самые боеспособные подразде-
ления 5 и 10 ШО высадятся в Ливии и Мали соответственно. Но из-за 
катастрофы, понятно, речи об этом сейчас не идёт. Группировка в Аф-
рике в неопределённости и страхе за судьбу. Скорее всего, все нахо-
дящиеся там наёмники примкнут к МО.

Скурлатов live
Лотоса и Трошева, которые ассоциируются с предательством, понят-

ное дело, никто из вагнеровцев, включая остальных командиров, не 
хочет видеть новым главой ЧВК. В этом и состоит задержка публика-
ции о новом «пригожине». Дело может кончиться роспуском «Вагне-
ра» как «незаконного формирования». С похоронами тоже неразбе-
риха. Властям хочется и «примазаться», и не допустить массовой ак-
ции протеста.

Логика Маркова
Похороны Пригожина, их формат, остаются важным политическим 

вопросом. Вопросом, который история задаёт российским властям. Пе-
сков заявил, что вопрос о похоронах Пригожина не решён, а решение 

https://t.me/logikamarkova/8018
https://t.me/vchkogpu/41302
https://t.me/skurlatovlive/11198
https://t.me/logikamarkova/8020
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будет принимать семья. Если так, значит похороны будут в Санкт-Пе-
тербурге, в узком семейном кругу. Думаю, будет оружейный салют. И 
представители государства. В лице губернатора Санкт-Петербурга? На 
лице которого будут искать, он рад или скорбит?  Но никакого массо-
вого прощания и никаких патриотических демонстраций, видимо, не 
будет. Ну во всяком случае, такое направление задал Дмитрий Песков 
своим ответом.

Умный еврей при губернаторе
Вполне возможно, что так и будет. Если так, это будет ошибкой: вла-

стям бы следовало возглавить «культ» Пригожина. Чтобы исключить 
возможность использование этого «культа» против властей.

Это ещё не конец
Всенародное прощание с погибшими в авиакатастрофе Вагнеров-

цами блокирует группа олигархов во главе с Р. Абрамовичем и Г. Тим-
ченко, есть там и А. Миллер и губернатор А. Беглов, что бесспорно. 

С. Кириенко считает, что в Санкт-Петербурге имеет смысл провести 
пышную церемонию в один день согласно правилам похорон высших 
государственных деятелей. 

Крупные нефтепромышленники и топы госкорпораций считают, что 
Е. Пригожин и Д. Уткин имеют право на пышные государственные про-
воды. Остальные занимают нейтральную позицию.

В. Алекперов предложил взять все расходы на себя, если дело сто-
ит в расходовании бюджетных средств. 

Решение за Президентом. Все мнения переданы ему, решение все 
ждут до 23:00 сегодня.

Alex Parker Returns
Заявления совета командиров ЧВК «Вагнер» до сих пор нет. Я пони-

маю, что все уже забыли кто это такие. В первую очередь ТГ каналы из 
уничтоженной еще два месяца назад сетки Патриот. Но это уже дей-
ствительно выглядит очень некрасиво. Что касается похорон некогда 
самого перспективного политика и Дмитрия Уткина то здесь для Пыпы 
так же есть несколько заминок. Хоронить путчистов с государственны-
ми почестями, парадом, салютом и военным оркестром в духе похо-
рон Владлена значит проявить слабость. Сделать закрытые похоро-
ны только для своих - признать, что ты причастен к убийству. Плюс па-
мятник и могилы таких знаковых людей при любых раскладах станут 
местом почитания и преклонения для очень и очень многих неравно-
душных. А этого тоже нельзя допускать. Глядишь и подражатели поя-
вятся, а кто-то и отомстить захочет. Отсюда и весь этот кринж, который 
наблюдается в медиа после гибели Уткина и некогда самого перспек-
тивного политика. Пока видимо распутать этот клубок противоречий 
не получается. Поэтому просто тянут время.

https://t.me/governorsjew/8018
https://t.me/nonetutto/648
https://t.me/apwagner/11928
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Игорь Караулов
÷÷÷
Жил в тоске многоподъездной,
где панель, а не кирпич,
никому не интересный 
дядя Женя, старый сыч. 
Он обругивал мальчишек, 
что с мячом наперерез. 
Из-за пенсионных книжек
он ходил, ворча, в собес. 
Он доказывал кассирше,
что четыре - дважды два.
Он смотрел на вещи ширше:
вещи больше, чем слова.
Чем бывал он в жизни занят,
толком я не узнавал.
Он сидел. За что - Бог знает.
Он когда-то воевал. 
Он переправлялся через 
Днепр - и там почти погиб.
Дядя Женя - лысый череп.
Дядя Женя - чайный гриб.
Кто б подумал, что бывают
и такие времена. 
Я за тех, кто доживает,
вместе с ними пью до дна.
Я и сам из тех инкогнит, 
разбежавшихся волчат. 
Хорошо, что нас не помнят, 
в дверь ночами не стучат. 
А стучат одни костяшки
домино на целый двор.
Вышел в клетчатой рубашке 
Дядя Женя на простор.
Впереди в багровой пене
диск садится за рекой.
Позади у дяди Жени
нету тени никакой.

Рыбарь
О «странных смертях» военнослужащих стран НАТО: есть ли здесь 

связь с Украиной?
В последнее время в Сети возникают спекуляции о якобы массовой 

https://t.me/karaulovnews/3926
https://t.me/rybar/51239
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гибели западных военной советников на Украине. На этом фоне пу-
бликации, вроде новости о смерти  экс-начальника штаба ВС Франции 
Жан-Луи Жоржелена, сразу норовят записать в «легализацию потерь 
НАТО» в зоне СВО.

С одной стороны, иногда сообщения о внезапной кончине опреде-
ленных лиц и правда выглядят странными. Однако по большей части 
там нет серьезных оснований для подозрений в сокрытии истинных 
причин произошедшего. Это хорошо видно на примере последних по-
хожих инцидентов:

▪️Недавняя гибель в ДТП двух французских военнослужащих в Ира-
ке, а также американца  в Германии — обычные небоевые потери. На-
пример, за 2020 год в Ираке и Сирии погибли восемь американских 
бойцов, из которых половина — как раз в дорожных инцидентах и по-
хожих эпизодах.

▪️Ничем не выделяется и «внезапная смерть» 17 человек на авиаба-
зе в Оклахоме, которых успели записать в погибшие расчеты Patriot. 
Для сравнения, в 2019 году только от самоубийств в армии США по-
гибло  почти 500 военнослужащих, а всего в американских ВС около 
80% потерь являются небоевыми.

▪️Скорее всего, аналогично обстоят дела с упомянутым генералом 
Жан-Луи Жоржеленом: в последние годы 74-летний военный пенси-
онер куда больше интересовался реконструкцией Собора Парижской 
Богоматери после пожара, нежели боевыми действиями на Украине.

😎😎Другой важный момент — наличие в США и Британии массы ЧВК 
из отставников. При таком количестве квалифицированного персона-
ла НАТО пока нет особой нужды отправлять на Украину орды кадро-
вых военнослужащих, а потери «частников» можно и не афишировать. 
Впрочем, и они периодически всплывают в СМИ.

Безусловно, на Украине иногда гибнут действующие специалисты 
западных ССО, спецслужб или других структур. Однако эти эпизоды 
куда удобнее просто засекретить без всякой «легализации» в СМИ.

Поэтому при появлении новостей о «внезапных» смертях амери-
канских или европейских военнослужащих целесообразнее не мно-
жить сущее без необходимости, чтобы ненароком не сделать сенса-
цию из ничего.

Царьград ТВ
Загадочные смерти генералов НАТО. «Искандеры» и «Калибры» ве-

дут тихую зачистку
Легитимизация жертв из числа кадровых офицеров и командова-

ния НАТО на территории Украины продолжается. На нашей стороне 
эта тихая зачистка выглядит, как «удары по центрам принятия реше-
ний». На той стороне мы видим замаскированные сообщения о траги-
ческой гибели высокопоставленных военных. 

Вот последние хроники:
😎 Генерал ВС США Энтони Поттс, получивший назначение после на-

чала СВО, разбился в штате Мэриленд, управляя легкомоторным са-

https://t.me/tsargradtv/55255
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молётом. Правда, обломки нашли в чистом поле. Свидетелей нет, как 
и идей о причинах авиакатастрофы. 

😎  Генерал французской армии Жан-Луи Жоржелен, бывший глава
Генштаба ВС Франции погиб, совершая одиночный переход перевала 
Фостен в Пиренеях. Тут тоже ни свидетелей, ни следствия. 

😎 Военнослужащие ВС Франции - офицер Николя Лятур и сержант
Баптист Гошо из 19-го инженерного полка погибли в результате… ДТП в 
Ираке. Там, по словам президента Макрона, военные защищали «иде-
алы Франции». Следствия не проводится, причины аварии не называ-
ются. 

😎 С начала года на американской базе ВВС США Тинкер погибли 17
(!) военнослужащих. Природу смертей не раскрывают. Лишь в одном 
из некрологов по пилоту Тайлер Джуд Лоу говорится о том, что смерть 
наступила, когда женщина находилась при исполнении. Слухи ходят 
разные. В том числе, о загадочной волне самоубийств.

😎 Наконец, трое американских военных погибли после крушения
вертолёта Osprey у берегов Австралии. Впрочем, здесь есть и постра-
давшие – пять человек. Так что речь может идти о неудачном полёте. 
Хотя… случаи разные бывают. 

В сухом остатке можем сказать одно: «Калибрам» и «Искандерам» 
всё так же наплевать сколько звёздочек у тебя на погонах. А «вежли-
вые люди» делают свою работу тихо, без перерывов на громкие заго-
ловки. В конце концов, сенсации разоблачат себя сами.

Царьград ТВ
Оставили без еды, воды и света: власти Нигера начали выкуривать 

французов
Они перекрыли воду, электричество и заблокировали поставку про-

дуктов питания в посольство Франции, а также на их военные базы.
Всё дело в том, что срок ультиматума, предъявленного властями Ни-

гера послу Франции, истек, однако посол все еще находится в стране.
Так их.

GREY ZONE
«Франция готова поддержать военные действия ЭКОВАС в Нигере» 

— заявил президент Франции Эмануэль Макрон
Больше бояться стало некого.

МАРДАН
Как только погиб Пригожин, у Франции в Африке смелости сразу 

прибавилось.

Политджойстик/Politjoystic
Макрон готовит вторжение в Нигер по примеру натовского вариан-

та на Украине. Как бы штаны не порвались. 

https://t.me/tsargradtv/55185
https://t.me/grey_zone/20277
https://t.me/mardanaka/15899
https://t.me/politjoystic/33882
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…
Прокси войска - коалиции ЭКОВАС, оружие Франции.

АДЕКВАТ Z
Происходящее внутри и вокруг Нигера  стоит продолжать держать 

хотя бы на периферии внимания. Макрон тут сегодня изрек, что под-
держит любые, вплоть до военных, меры против нового правитель-
ства, которые могут принять Нигерия и несколько соседей по региону 
помельче. За язык никто не тянул - треуголка давит на уши.

Группировку вторжения там собирают не первую неделю. И похоже, 
что самонадеянной глупости вторгнуться, полагаясь на номинальное 
превосходство в силах и вытекающий из него блицкриг, скорее хватит.

Никаких прогнозов по военному аспекту этого сюжета делать не 
буду, слишком много неизвестных в уравнении. Но если блицкриг со-
рвется, целый веер последствий, далеко не исчерпываемых позором 
как таковым, для Франции нарисуется очень быстро. И последствия 
будут тем гаже, чем глубже жабоядцы туда вовлекутся лично и непо-
средственно.

В полной ли мере они понимают, как многим рискуют, пес их знает.

Царьград ТВ
Мир меняется, в разных частях мира появляются новые центры при-

нятия решений. Однако Запад пытается сохранить свое доминирова-
ние. Одна из самых сильных его сторон – использование в междуна-
родных расчетах резервных валют. Так, доля американского доллара в 
международных расчетах в рамках системы SWIFT выросла в июле до 
46,5%. Аналитики называют этот показатель доллара рекордным. Де-
сять лет назад на эту валюту приходилось немногим более трети все-
го объема расчетов. Дедолларизация провалилась? 

https://t.me/politadequate/7869
https://t.me/tsargradtv/55230
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Очередной casus belli от Медведева,
• Снова про ядерное оружие,
• Работино,
• Чего хочет кровавый карлик Зеленский,
• 205 бригада и репутация Соловьева,
• Похороны Пригожина,
• Стрелков остается в тюрьме,
• БРИКС: день рождения многополярного мира,
• Безобразное поведение Казахстана,
• Безобразное поведение Китая,
• Нюансы восстановления Мариуполя,
• Рамасвами с нами: новая надежда

Дмитрий Медведев
Украинские преступники объявили, что им согласовали любые уда-

ры по всему российскому, «например в Крыму». 
Если это правда (а сомневаться сейчас нет причин), то это прямое 

юридически значимое доказательство соучастия Запада в войне про-
тив России на стороне гос-ва Степана Бандеры. Рафинированный casus 
belli, и для России возможность действовать в рамках jus ad bellum 
против всех и каждого в странах НАТО. 

Печально, увы. Предсказания Апокалипсиса всё ближе. 
«В те дни люди будут искать смерти, но не найдут её; пожелают уме-

реть, но смерть убежит от них» (Откровение. 9:6).
«Нас помнят, пока мы мешаем другим» (В.И.Ленин).
«Нравится вам или нет, но история на нашей стороне. Мы вас похо-

роним». (Н.С.Хрущёв).

ЖИВОВ Z
Медведев выдал утром порцию угроз в адрес Запада. Дмитрий Ана-

тольевич, в первую очередь, надо перестать ураном и сталью с врагом 
торговать. 

А во вторую очередь, удары по Крыму при поддержке разведки НАТО 
наносятся давным-давно, и вы прекрасно это знаете.

Либо давайте перестанем уже угрожать, чтобы не бесить обществен-
ность, либо давайте угрозы осуществлять.

🦩🦩 Канал Александра Михайлова 🦩🦩
Есть ощущение, что генсек ООН не просто так начал трубить о необ-

ходимости полного запрета ядерных испытаний.
Гутерриша явно попросили сделать такое заявление, попросили на-

https://t.me/medvedev_telegram/379
https://t.me/zhivoff/10673
https://t.me/RusGunArmy/2631
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стойчиво, и сделали это из Вашингтона.
Пазл, о котором мы не раз говорили, должен сложиться. России дав-

но пора начать демонстрацию своих уникальных военных стратегиче-
ских возможностей. А так же новые и очень быстрые средства достав-
ки специальных боеприпасов.

Совсем недавно министр обороны Шойгу и глава Росатома Лихачев 
побывали на ядерном полигоне на Новой Земле. После чего на Запа-
де зашевелились военные аналитики и некоторые политические дея-
тели. 

Хочется верить, что в ближайшее время горлопанам Запада будет о 
чем поговорить на тему российского ядерного оружия.

«Черный полковник» В.Алкснис
Подземных испытаний российского ядерного оружия на Новой Зем-

ле не будет.
 В настоящее время Россия не собирается отзывать свою ратифи-

кацию Договора о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний 
(ДВЗЯИ), об этом заявили в МИД России. Но уточнили: Россия возоб-
новит ядерные испытания, если первыми это сделают США. 

В том, что за 27 лет договор так и не вступил в силу, в ведомстве об-
винили США.

«Это не мы, а Вашингтон продолжает беспрепятственно пользовать-
ся всеми преимуществами создаваемой в рамках пока не вступивше-
го в силу ДВЗЯИ Международной системы мониторинга, но при этом 
упорно отказывается от ратификации этого договора. Такой вот «ми-
ропорядок, основанный на правилах». До бесконечности так продол-
жаться не может», — подчеркнули в МИД РФ.

Для справки: Договор о всеобъемлющем запрещении ядерных ис-
пытаний был открыт к подписанию в 1996 году. В нем приведен спи-
сок из 44 стран, которые в момент обсуждения ДВЗЯИ обладали ядер-
ным потенциалом и техникой. Без их ратификации договор не может 
вступить в силу. За время, что документ открыт к подписанию, этого 
так и не произошло. Причина в том, что восемь из 44 стран — США, 
Китай, Египет, Индия, Иран, Израиль, КНДР, Пакистан — его либо не 
подписали, либо подписали, но не ратифицировали. После 1996 года 
было проведено десять испытаний: по два произвели Индия и Паки-
стан (совершив взрывы в 1998 году) и шесть — КНДР. 

Но Россия в качестве жеста доброй воли, веря, что «уважаемые пар-
тнеры» ей это зачтут, проводить подземные ядерные взрывы не будет.

Все-таки я был прав, когда ввел в оборот термин «пластилиновые 
яйца».

МИГ России
На внешнюю (серьезную, «уважаемую») аудиторию — коммента-

рий МИД о невозобновлении ядерных испытаний. На внутреннюю — 
сегодняшний пост Медведева про Апокалипсис. 

https://t.me/blackcolonel2020/1165
https://t.me/mig41/28641
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Так и живем.
Но даже так лучше, чем Апоклипсис. 😎
Постфевральский период нашей истории учит ценить каждое мгно-

вение жизни.

ФЕДОРОВ.
Депутат Госдумы призвал ударить по Работино ядерным оружием
Парламентарий Андрей Гурулев назвал населенный пункт  Работи-

но «идеальным местом для применения тактического ядерного ору-
жия».

«Они там все в кучу собрались. Идеальное просто. И на этом насту-
пательная группировка накрылась медным тазом. Дальше даже теми 
силами, которые есть, мы будем в состоянии пройти вперед, освобо-
див Запорожскую и даже Днепропетровскую область», — заявил Гу-
рулев.

———
А когда Украина (с санкции НАТО) ударит тактическим ядерным ору-

жием по нашим городам? Что будет делать товарищ Гурулев?
Справка: село Работино находится в Запорожской области. 
Территория Российской Федерации по Конституции.

Что-то знаю / Павел Данилин
Гурулев предложил не просто бомбить Воронеж. 
Он предложил сбросить ядерную бомбу на территорию Российской 

Федерации. 
Это запредельная глупость. 
И одновременно бесстыжая игра на руку врага.
Гурулеву нечего делать в партии Единая Россия, это несомненно. И 

в Думе ему делать нечего. Да и в политике тоже. Очень жаль мне чи-
тинцев (Гурулев представляет Забайкальский край в Госдуме).

Образ будущего
Очевидно, что Работино это и есть тот самый «новый подход» к кон-

трнаступлению ВСУ, на этом направлении сосредоточены все брошен-
ные резервы.

Сегодня мы можем из Работино отступить. Там уже сутки творится 
кромешный ад. Ночью немцы подтянули Himars и начали лупить по 
высотам. Контрбатарейную борьбу ведет польский ЧВК. ССО ВСУ за-
вели под штурм и прорыв около 12 тысяч резерва. Леопарды, Страй-
керы и Челленджеры 2 готовят в ударный кулак на Токмак. 

Все руководство Украинской армии - рядом. Залужный в Херсоне с 
Сырским. Тарнавский и Буданов в Запорожье. 

Наш Генштаб полностью в курсе этого плана.
Гипотетически до 10-12 сентября «или-или». Резервы и техника у 

ВСУ достаточны на две недели интенсива, потом всё. Не будет резуль-

https://t.me/fedorovgd/33256
https://t.me/ctotoznayu/4932
https://t.me/obrazbuduschego2/15222
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тата – контрнаступ провалится. Дальше – все зависит…

Юрий Баранчик
Ситуация у Работино: давно не было котлов
Если оценить то, что происходит у Работино, поневоле вспомина-

ются многими позабытые Иловайск и Дебальцево. Хохол сконцентри-
ровал максимум сил на этом направлении и упорно долбится лбом. В 
результате Работино хохол занять смог (но это не окончательно), зато 
теперь оказался в полуокружении.

Сейчас происходящее похоже на Артёмовск в плане ударов по хох-
лу самым разным оружием - от планирующих бомб до артиллерии. 
Хохлу надо расширять плацдарм, но, кажется, нечем. В результате, хо-
хол переможно застрял там, где укрытий, считай, нет.

В захвате одного села было задействовано около 60 тысяч личного 
состава, из которых половина была потеряна. Счет подбитой техники 
идет на сотни.

С нашей стороны подтягиваются резервы. Было бы, конечно, ро-
скошно, если бы резервов было достаточно, чтобы превратить огне-
вой мешок в полноценный котёл. Но и так неплохо.

Когда это закончится? С таким расходом хохла, недели через две. 
После чего неизбежно возникнет оперативная пауза, а хохлу придет-
ся снова клянчить бронетехнику.

Образ будущего
Обновление обстановки в Работино. 
На господствующие высоты близ Работино перебрасывается 76 

Псковская дивизия ВДВ и части ДШБ. Ад разгорается все сильнее с 
каждым часом. 

Немец снова начинает серию наступлений через минные поля при 
высадке пехоты и масштабной артподготовке, сопровождающийся 
ударами высокоточным оружием и авиации. Потери живой силы у ВСУ 
в пики бросков остаются в коридоре 350-400 человек в час. Остовы со-
жженной техники по подсчетам с воздуха превысили 210 единиц. 

Ночью была трехчасовая пауза с обеих сторон для вывоза тел по-
гибших и раненых. На полночь 29-30 августа назначен гуманитарный 
обмен телами погибших.

Платон Беседин
Наблюдаем новую фазу украинского контрнаступления. ВСУ отка-

зались от натовской тактики и используют свою. Много артиллерии, 
очень много. 

Сил нашим парням! Они стоят стеной.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский готовится взять под операционный контроль частные 

электростанции и газовые сети Украины. 

https://t.me/barantchik/11968
https://t.me/obrazbuduschego2/15225
https://t.me/pbesedin/2570
https://t.me/politjoystic/33887
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…
Решение понятное с точки зрения управляемости энергосистемы 

страны. Прошлую зиму многие энергообъекты Украины были разру-
шены ракетными ударами и восстановить их удалось лишь частично. 
Плановые ремонты летом проводились лишь на 30% и это добавило 
рисков. Прохождение зимы будет очень тяжелым. Накопленный от-
рицательный эффект в энергосистеме отправляет Украину на уровень 
средних африканских стран. Плюс Россия контролирует Запорожскую 
АЭС, а это самая большая станция в стране, что еще больше добавля-
ет дисбаланса в энергосистеме. 

…
Частники, в первую очередь Ахметов, уже потеряли экономический 

смысл эксплуатации этих активов - платежная дисциплина низкая, та-
рифы не растут, топливо дорогое, логистика непрогнозируемая. То же 
самое касается и газовых сетей.

…
Поэтому, решение Зеленского фактически национализировать энер-

гоотрасль вынужденное. Непопулярное среди олигархов, но дающее 
хоть какую-то управляемость. 

…
Генерал Мороз придет через два месяца, а к январю развернет свои 

войска во всю силу и ему еще помогут ВКС России.

Сергей Миронов
Мир на Украине возможен только в случае капитуляции режима Зе-

ленского.
 Запад переходит к подготовке нового украинского наступления под 

выборы в США в 2024 году. В этих условиях мир для России возможен 
только в случае победы в СВО и капитуляции режима Зеленского.

😎😎Запад всеми силами пытается добиться хотя бы видимости по-
бед на фронте с Россией, но наши мужественные бойцы не оставляют 
врагу ни единого шанса. Не помогает и пропаганда западных медиа. 
Поэтому теперь, судя по поступающим сообщениям, американские и 
натовские кураторы Зеленского переходят к плану «Б»: затянуть кон-
фликт до следующего года и попытаться начать новое наступление под 
президентские выборы в США. Как раз на этот срок ориентированы 
обещания американских вассалов передать киевскому режиму само-
леты F-16.

😎😎 Ничто так не ослабляет украинскую армию, как военные авантю-
ры укрофюрера, как, например, при бессмысленной обороне Бахмута 
или в ходе «наступления» в Запорожье и на Херсонщине. Фактически 
Запад уже прямо запретил ему «палить резервы» бронетехники – ка-
дры сожженных «Леопардов» и «Брэдли» слишком сильно травмиро-
вали психику натовских начальников. Вместо своего железа они пред-
почитают гнать на убой украинских солдат, и Зеленский со своими ге-
нералами охотно следует тактике «мясных штурмов».

😎😎 Происходящее еще раз подтверждает, что Запад не хочет мира 

https://t.me/mironovonline/8196
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с Россией. Признание наших законных интересов для него сродни по-
ражению. Любые разговоры о мирных переговорах – это лишь уловка 
для того, чтобы выиграть время. А любой мир с марионеточным ре-
жимом Зеленского будет использован нашими врагами для подготов-
ки к новой войне. Поэтому у России нет иного выбора, кроме как про-
должать специальную военную операцию, пока ее цели не будут до-
стигнуты – это полная денацификация и демилитаризация Украины, 
что невозможно без ликвидации режима Зеленского.

Логика Маркова
Зеленский хочет от США и Британии и стран ЕС гарантий безопас-

ности по типу Израиля. Но это совершенно невозможно, потому что в 
Израиле у власти демократическое правительство, выражающее волю 
народа Израиля. А на Украине у власти марионеточный неоколони-
альный репрессивный режим, смертельный враг народа Украины, вы-
ражающий волю своего хозяина, то есть спецслужб США и Британии. 
Поэтому украинский режим может получить от США и Британии и ЕС 
только гарантии по типу южновьетнамской хунты или по типу мари-
онеточного правительства Афганистана. В лучшем случае Зеленский 
может получить гарантии, которые получил Ли Сын Ман, глава мари-
онеточного коррумпированного праительства Южной Корее времён 
корейской войны.

Судьба не Южного Вьетнама 70х годов  а Южной Кореи 50х годов, 
вот за что реально будет бороться Зеленский.

Что-то знаю / Павел Данилин
К вопросу о кровавом карлике Зеленском, который хочет, чтобы его 

зад вечно грел трон, на котором сидит хохлогитлер.
Многие, конечно, забыли те обещания, которые Зеленский давал 

когда-то давно, во время президентской кампании и сразу после по-
беды. Поэтому хочу напомнить, что именно обещал украинскому на-
роду этот продавшийся наркот.

Вот цитаты из его первой речи в качестве президента и мои ремар-
ки курсивом:

«Дорогой народ, в течение своей жизни я старался делать все, что-
бы украинцы улыбались. Это я так чувствовал сердцем. Это была не 
только моя работа, это была моя миссия. Следующие пять лет я сде-
лаю все, украинцы, чтобы вы не плакали».

Хо-хо-хо. Сегодня это звучит как издевательство, да? А ведь, тогда 
ему верили.

«Меня часто спрашивали: а на что вы готовы для остановки огня? 
Странный вопрос! А на что вы, украинцы, готовы? Я готов даже поте-
рять свой пост, только чтобы наступил мир... Не мы начали эту войну, 
но нам эту войну заканчивать. И мы готовы к диалогу». 

Как трогательно лжет Зеленский. Через несколько лет он прямо при-
знает, что не исполнял и не собирался исполнять Минские соглаше-
ния, а вместо этого готовил Украину к карательной войне на Донбассе 
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- готовил геноцид жителей Донбасса. 
«Мы создаем страну других возможностей, где есть честные, про-

зрачные правила игры и закон один для всех».
Сказать это насильственно могилизированным из разных концов 

Украины... И тем, кто радостно прожигает жизни, даже сейчас устраи-
вая пир во время чумы. Впрочем, у кого-то щи без мяса, у кого-то би-
сер мелкий. Но говорить о равенстве и о том, что закон на Украинео-
дин для всех -это гнусная ложь. Особенно об этом хорошо может рас-
сказать, например, паренек из Одессы, которого арестовали вчера за 
то, что он слушал песни Виктора Цоя...

Вот такой вот лжец этот украинский президент Зеленский. А как вы 
думали? Зачем ему еще отменять выборы? Он же прекрасно понима-
ет, что за нено сейчас не проголосует никто. И его партия - «Слуга Иро-
да», также пролетит, как фанера над парижем на выборах.

Владислав Угольный #СкифПидор
Блять, сука, проблема 205 бригады не системная, а в том, что туда 

комбригом дегенерата Скифа поставили, который успел отличиться в 
ДНР и убить 100 бригаду об Невель.

Это знатный дегенерат.
Он ещё давал команду избить Славу Кота за то, что этот ветеран и 

русский герой собирал гуманитарку в обход бригады.
Это не система, а тупорылые исполнители, которых надо в отставку 

выводить либо под «хаймарс».
Заебали

Роман Алехин
Как же поверхностны и некомпетентны некоторые полковники и 

генералы, которые за ними стоят и им отправляют методички. Оказы-
вается, не только блиндаж из которого нам вещали про то, что мы все 
врем и в 205 бригаде лучшее командование, не на территории остро-
вов, но и бойцы не относятся к подразделению, а взяты для этого по-
зора из соседнего 359 полка. 

Это позор. И печально было видеть эту постанову у Соловьева, ко-
торого дискредитировали его же коллеги ложным постановочным ви-
део. Говорят ,что репутация строится долго, а потерять её можно за 5 
минут одним таким позором. Надеюсь, что выводы он уже сделал в 
отношении своей команды.

Но и это еще не все, как оказалось, нового комбрига - «Скиф» очень 
«любят» в ЛНР. Там много вопросов к нему и по гуманитарке, и по тому, 
как он бездарно уничтожал 100 бригаду ЛНР, за что получал Звезды 
Героя. Кстати, теперь его командир, тоже со звездой, - начштаба ЗВО 
и там тоже началось то, что было в ЛНР, одна из бригад уже почти об-
нулилась. Думаю, что это ждет многие подразделения, которые будут 
безоговорочно подчиняться необдуманным штабным приказам, ос-
нованным на догадках, а не на проверенных данных.

https://t.me/zola_of_renovation/5806
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Надо менять управление и подходы к нему, если наверху еще хотят 
победить. В противном случае, победы мы или не добьемся, или она 
будет добыта очень дорогой ценой.

Владислав Угольный #СкифПидор
Речь не о Ходаковском, Ходаковский воюет не в МО, а в ОБТФ Каскад.
Это другой Скиф, экс комбриг 100 бригады 1 корпуса НМ ДНР.
Позывные иногда бывают одинаковые.

Роман Сапоньков
Оказывается, какая-то девочка с Первого канала, снимая постано-

вочный сюжет о 205 бригаде, в своем сюжете использовала бойцов из 
другого подразделения, 359 полка, 2 бат, 8 рота, 2 взвод:

- Дождь - в очках с тату на всю руку(дождь);
- Гацык - с СВД в панаме;
- Калым - в чёрной футболке.
- Узбек - производил съёмку. 
 Напомню, сетка Соловьёва использовала этот сюжет, доказывая, 

что в 205 бригаде всё хорошо. Т.е. они даже постановку нормальную 
снять не могут. 

Всё это безобразие репостил у себя сам Соловьёв.  Зачем? Я хочу 
считать, что его подставили и использовали «в тёмную». 

Так же оказывается, что Скиф, командир 205 бригады, отличился 
мясными штурмами Лисичанска и Северодонецка, положив личный 
состав 6-го полка (ныне бригады) ЛНР в штурме Лисичанска и Северо-
донецка, а так же 110 ОМСБР (бывшая 100  УНМ ДНР) без поддержки 
артиллерии. За те события Скиф получил звезду Героя России. Напом-
ню, именно отсутствие артиллерии ему и ставили в вину бойцы 205 
бригады. 

Ходят упорные слухи, что личный состав планировал физическую 
расправу над командиром, после чего Скифа перевели в командова-
ние 205 бригады на Херсонское направление.

Думаю, очень будет интересный момент, почему боевого коман-
дира, Героя России, командира аж двух бригад, с опытом штурма Ли-
сичанска и Северодонецка, не бросили на самый опасный участок, на 
Запорожье, а поставили на тихое направление в Херсонской области?

Что-то знаю / Павел Данилин
В санкциях, которые ввели против нас клевреты западной гегемо-

нии, не только одно зло. Есть и плюсы.  Они раскачали по целому ряду 
направлений и собственное российское производство.  А то и, правда, 
докатились, что как говорится, гвоздей своих практически не имели, 
не то, что высоких технологий в некоторых отраслях. Рассчитывать до 
скончания веков менять сырье на нужную продукцию - ох как недаль-
новидно. И сегодняшние события показали, что бывшие «друзья» при 
таком положении вещей гайки быстро закрутят.
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Помню, как все злорадствовали, что наша авиация встанет колом, и 
самолеты будут падать с небесей пачками. Ничего, не падают. А даже 
наоборот – полностью импортозамещенный «Суперджет» изготов-
ленный Производственным центром ПАО «Яковлев» в Комсомоль-
ске-на-Амуре, совершил первый полет. 

И второй совершит, и сотый, и тысячный, и другие самолеты поле-
тят. Благо до нас, наконец, дошло, что самим надо делать важную ра-
боту, и ни на кого не надеяться.

Verum Regnum|Наш Regnum
Евросоюз планирует принять Украину в свой состав к 2030 году, — 

WSJ

Модест Колеров
То есть аншлюсы остатков б. УССР пройдут до 2030 года

Логика Маркова
Тг каналы МИГ России и Олег Царёв и Ваши Новости и Захар При-

лепин дают эти дни большую подборку из десятков городов России и 
даже из городов мира о стихийных мемориалах памяти героев Вагне-
ра. Вот молитвы в Иерусалиме.

Тг канал МИГ России правильно пишет, что в общественном созна-
нии Пригожин это что то вроде современного Стеньки Разина. И о нём 
ещё песни обязательно сложат. Будет человек легенда. И то, что идут 
слухи, что он выжил и ещё появится, это как раз так бывает с людьми 
легендами. 

А у меня возникает вопрос. Получается, будет ещё и Лже-Пригожин? 
И может не один Лже-Пригожин?

BRIEF
Источники Царьграда говорят, что именно вероятный масштаб по-

хорон Пригожина вызывает опасения в районе Старой площади в Мо-
скве. Кроме того, поговаривают, что вероятным масштабом погребаль-
ной церемонии недовольны некие «высокопоставленные товарищи в 
Минобороны». Недовольство это вряд ли выльется в какие-то публич-
ные заявления. Никто из недоброжелателей Евгения Пригожина сей-
час просто не может ничего сказать.

Тот самый Олень🦩
Похороны Пригожина - спецоперация. Проходят под тотальным кон-

тролем спецслужб,  именно поэтому их сопровождает обилие дезы. 
Примечательно, что похороны «главного оркестранта» проходят в та-
ком же секретном режиме, что и его поездки - с двойниками, фейками и 
вбросами. Как жил, так и ушёл - очень оригинально и с «музыкой». «От-
влекающие» похороны явно войдут в учебники спецслужб. Жаль не-
много запыхавшихся журналистов, которые реагируют на управляемые 
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сливы, и бегают наперегонки от одного питерского кладбища к друго-
му, ожидая, что именно там поймают похоронную процессию Пригожи-
на.                                                                                                                                                         

В Кремле, вопреки заявлениям Пескова, о том, что похороны это 
якобы «исключительно дело близких погибших» - воспринимают по-
хороны Пригожина как политическое событие, которое требует мо-
дерации и управления. Бойцы ЧВК «Вагнер» в эти дни под особым 
приглядом - за наиболее буйными, ресурсными и неблагонадежными 
установлено внешнее наблюдение. В Кремле и органах всерьез оце-
нили поступившую информацию о попытке использования похорон 
руководства ЧВК «Вагнер» для политических провокаций - прощаль-
ная церемония должна стать поводом для мобилизации протеста сре-
ди военных и «рассерженных патриотов». С родственников, близких 
и организаторов похорон взяты расписки о неразглашении информа-
ции. Прощание состоится в закрытом формате. Делается все возмож-
ное, чтобы исключить картинки массовых народных проводов, пустив 
журналистов, провокаторов и зевак по ложному следу. 

Такой «секретный» режим похорон только укрепит конспирологи-
ческие версии и народную легенду «Пригожин жив» - в народе шу-
тят, что главная интрига, придёт ли сам Пригожин на свои похороны. 
Однако весь этот флёр грандиозной мистификации вполне устраива-
ет Кремль - это куда экологичнее, чем в лоб признать теракт западных 
спецслужб.

МАРДАН
Прощание с Евгением Викторовичем состоялось в закрытом фор-

мате. Желающие проститься могут посетить Пороховское кладбище – 
пресс-служба Пригожина 

Тайно похоронили.

МИГ России
Это была короткая эпоха. Коротая, но яркая. 
На российском политическом (военно-политическом) небосклоне 

промчался стремительный метеор, вспыхнул, озарил своим светом се-
рое предосеннее небо.... и нет его. Все вернулось в свое обычное со-
стояние — вечной административной спячки.

Скурлатов live
Чует кошка, чьё мясо съела? Пороховское кладбище, на котором се-

годня похоронили Евгения Пригожина оцеплено правоохранителями 
с автоматами. Боятся народного восстания.                                                                                                                                    

Однако неужели кто-то во власти всерьёз верит, что без Пригожина 
кто-то из вагнеровцев займется устройством несанкционированных 
митингов, «маршей справедливости» и пр.? Позволю себе маленький 
, но ценный совет - не там ищите. Если кто-то из покровителей бывше-
го главы ЧВК задумает сменить власть, то сделает это быстро и аппа-
ратно, непублично. Пригожин это была акция устрашения Путина со 

https://t.me/mardanaka/15922
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стороны либеральных башен Кремля - ещё раз подчёркиваю. И сей-
час самое время зачистить всю эту партию мира, людей, которые го-
товы отправить в Гаагу Гаранта, а самим «властвовать всем и владети» 
в пользу , в свою очередь, уже своих реальных хозяев - воротил миро-
вого глобализма. Расклады в Кремле до банального просты и скучны.

Политджойстик/Politjoystic
Итак пантеона погибших «Вагнеров» не будет. Первую задачу на-

верху решили. Вторая (с расследованием) будет посложнее, но и вре-
мени много - экспертизы, допросы, версии и поиски. Тут важна удача 
и не факт, что даже поймав её, будут публичить. Это чем-то напомина-
ет историю с «Курском» - если нельзя вернуть вспять, то значит надо 
использовать для будущего.

…
Однако, само событие снимает определенные ограничения и даже 

триггерит процессы. По ним станет ясно, кто  получает бенефиты. И 
совсем не факт, что это МО. 

…
Начнутся они после 10 сентября, не ранее, может даже в октябре. И 

закончатся в первой половине ноября. Это не касается экономических 
субъектов - там свой тайминг. 

…
И еще. В Сети стали распространять посты пары каналов с психоло-

гическими портретами по кейсу Пригожина - типичная работа ЦИПСО 
с британцами. Ясно, что наши не дорабатывают и есть серьёзный ва-
куум аналитики от властных сетей. Но, сами-то голову включайте. Если 
это вас увлекает и вызывает эмоцию, то - точно лапша на уши.

Это ещё не конец
Кремль подошел к развилке по судьбе генерала С. Суровикина. Этой 

осенью будет полностью закрыт кейс Марша справедливости.
Развилка по решениям простая. Уголовное дело, арест и срок или 

уход на покой в одну из ветеранских организаций и тихая пенсия и 
старость.

Третьего уже не дано. Все, что смогли сделать для него покровите-
ли - это сохранить жизнь и личное имущество семьи. 

На этом путь бравого генерала окончен. 4 сентября Суровикин бу-
дет уволен со всех существующих постов и переведен в запас с после-
дующим выходом на пенсию. Генерал жив-здоров, после звонка на 
ДР матери и рукописного письма жене и детям более на связь не вы-
ходил.

Русский тарантасъ
Стихийный мемориал на Варварке в Москве, появившийся после 

убийства военкора Владлена Татарского, превратился в мемориал па-
мяти жертв украинского террора: там также появились фото Дарьи Ду-

https://t.me/politjoystic/33895
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гиной, Александра Захарченко, Евгения Пригожина и Дмитрия Уткина.

МАРДАН
Суд признал законным арест Стрелкова по делу о призывах к экс-

тремизму. Он не будет освобожден из СИЗО.

Обыкновенный царизм
Мосгорсуд оставил в силе арест Стрелкова
Адвокаты подавали жалобу, в которой заявляли, что никаких при-

чин держать ветерана за решеткой нет, а также указывали на состоя-
ние здоровья. Сегодня суд апелляцию не удовлетворил.

Также защита рассказала журналистам, что Стрелков активно со-
трудничает со следствием. 

Со здоровьем также все не лучшим образом. «Средней паршивости. 
У меня диагностирована стенокардия», — прокомментировал свое со-
стояние здоровья сам Стрелков.

Куда способен из России убежать Стрелков, и по какой причине он 
будучи больным должен находиться в СИЗО — следствие не уточняет.

В общем, картина маслом. Воевавший год против России чеченец 
Джамбетов на свободе, всю жизнь воевавший за Россию Стрелков — 
в тюрьме. В России.

Тут комментировать — только портить.

Alex Parker Returns
Мосгорсуд отклонил апелляцию скинхеда Рунова и оставил его в 

СИЗО. Соскочить пока не получилось. Но дела у него точно получше 
чем у некогда самого перспективного политика. С этим спорить никто 
не станет.

Zаписки мичмана Птичкина
Август 2023 года: 
- Пригожин мёртв и похоронен.
- Стрелков в тюрьме. 
Скоро осень.

Логика Маркова
К сожалению, сегодня многие враги России радуются.

Рыбарь
Канал real cultras поднял проблему отношения государства к оте-

чественному патриотическому кино на примере недавно вышедшего 
фильма «Свидетель». Ленту о событиях СВО либо вообще не показы-
вают в кинотеатрах, либо намеренно ставят ее только на ночные сеан-
сы, что исключает ее успех у зрителей.

Возможно, кто-то начнет кивать в сторону прокатчиков, которые яко-

https://t.me/mardanaka/15920
https://t.me/ordinaryczarizm/2772
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https://t.me/logikamarkova/8036
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бы руководствуются рыночными соображениями и не хотят демон-
стрировать такие картины из-за опасений низкого спроса. Вот толь-
ко даже это никак не объясняет отсутствие хоть какой-то работы Мин-
культа по продвижению этих фильмов.

Характерно и то, что на любую другую кинопродукцию подобный 
подход не распространяется. Недавно рассказывали об одиозной кар-
тине с символичным названием «Непосредственно Каха»: хотя она 
пропагандирует этнокриминал, Минкульт не мешал крутить ее в ки-
нотеатрах на протяжении всего лета. 

😎 Выходит любопытная ситуация, когда патриотическое кино акку-
ратно задвигают на задворки и делают все возможное, чтобы его по-
смотрело меньшее количество людей. Зато фильмы со сценами, где 
изнасилование мигрантами женщин выставляется в позитивном клю-
че, получают прокатное удостоверение, отзывы критиков и коммер-
ческие сборы.

На этом фоне возникает вопрос к Минкульту: а не является ли это 
явным проявлением актуальных приоритетов ведомства на Малом 
Гнездниковском?

Обыкновенный царизм
Фонд кино выступил против любых механизмов легализации прока-

та зарубежных блокбастеров на территории России без согласия пра-
вообладателей. 

Это несет репутационные риски и может обеспечить доступ в страну 
контента, который противоречит духовно-нравственным ценностям, 
говорится в официальном ответе киноведомства на предложение се-
наторов. 

В частности, было предложение ввозить копии фильмов через Бе-
лоруссию и ввести мораторий на наказание кинотеатров за показ та-
кого кино без прокатного удостоверения.

В общем наслаждайтесь бесконечной «Кахой». Там духовно-нрав-
ственных ценностей полно. 

Что ни делает дурак, все он делает не так.

Роман Юнеман
Бюрократический ад с жильём в Мариуполе.
Я много писал о том, что Мариуполь восстанавливают. Город прав-

да выглядит поживее: открываются кафе и магазины, на улицах стано-
вится всё больше автомобилей, по всему Мариуполю строятся новые 
дома. Когда есть за что похвалить — почему бы это не сделать.

Но РФ не была бы РФ, если бы и с новыми домами не возникло про-
блем. Новый бюрократический ад в Мариуполе — теперь с компенса-
цией утраченного жилья. Люди еле выжили под обстрелами, месяца-
ми прятались от смерти в подвалах, а сейчас их продолжают мучить 
бумажками и беготнёй по инстанциям. 

Вот история жителей дома по адресу проспект Нахимова, 82. Сна-

https://t.me/ordinaryczarizm/2768
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чала пострадавшую пятиэтажку снесли, потом задним числом нари-
совали протокол о сносе дома — чтобы всё было «в рамках закона». 
Жильцам обещали компенсировать жильё в пределах трёх месяцев, 
но вскоре выяснилось, что на месте бывшего дома уже ведётся кака-
я-то стройка. 

И строится не дом для компенсации утраченного жилья, а кварти-
ры в ипотеку. На сайте  уже объявили старт продаж, но цен не указали. 
При этом, если вы позвоните по указанному номеру, менеджер рас-
скажет о возможных планировках, преимуществах и даже стоимости: 
средняя цена за квадратный метр — около 96 тысяч рублей.

А что происходит у жильцов бывшего дома на Нахимова, 82? Мно-
гие из них до сих пор не могут добиться компенсаций за уничтожен-
ные квартиры.

Например, многодетной семье из 7 человек пришёл отказ из-за того, 
что матери по наследству достался маленький сарай плошадью 8 кв. 
м., где нет газа и водопровода, а сейчас, возможно, и электричества. 
Мол, зачем вам новое жильё: хватит и хижины. 

Взять ипотеку в строящемся новом доме тоже невозможно. Сейчас 
в Мариуполе в качестве компенсации дают 35 тысяч рублей за ква-
дратный метр: то есть втрое меньше реальной цены на недвижимость 
в городе. 

К сожалению, эта история не единственная. Мэр Мариуполя Олег 
Моргун обещал, что в центре появится до 114 ипотечных домов на 
месте снесённых. И все они не для компенсации жилья: просто ново-
стройки на продажу. 

Призываю всех распространить эти истории от мариупольцев, ко-
торым не удаётся вернуть себе своё законное жилье. Людям необхо-
димо дать нормальные квартиры, и как можно скорее — после всего, 
что они пережили.

Димитриев
Новости про восстановление Мариуполя были светлым пятнышком 

посреди всего того ада и пиздеца, что происходит на Украине. Белень-
кие красивенькие домики с зелёными лужайками, большие люди при-
езжают их принимать. Показывают счастливые семьи в новых кварти-
рах. Но, признайтесь, у вас же было подозрение, что там что-то не так, 
какой-то подвох? 

Теперь выясняется, что даже из тех мариупольцев, что остались в 
городе, выжили, не уехали, далеко не все получат жилье. А красивые 
жилые дома уйдут в ипотеку. Конечно не все. Часть всё-таки мариу-
польцам. Но многие из них не имеют подтверждений. Просто сгорели 
документы, а соседи разъехались. И теперь остаются без жилья. 

Да, говорят там много заезжих аферистов, хотят безосновательно 
какполучить квартиры и представители администрации скрупулёзно 
проверяют документы. Но чего-то мне кажется, что у аферистов боль-
ше шансов сделать документы.

https://t.me/russ_orientalist/15418
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AGDchan
БРИКС: творение многополярности
XV саммит БРИКС: многополярный мир учреждён
На XV саммите стран БРИКС было принято историческое решение о 

приёме в эту организацию ещё шести стран — это Аргентина, Египет, 
Эфиопия, Иран, Саудовская Аравия и Объединённые Арабские Эми-
раты. Таким образом фактически завершилось формирование ядра 
многополярного мира.

Хотя БРИКС, ранее БРИК, было условным объединением стран по-
лупериферии (по Валлерстайну) или «второго мира», постепенно ди-
алог между этими странами, не входящими в структуру коллективно-
го Запада (НАТО и других жёстко однополярных организаций с доми-
нацией США) обозначил контуры альтернативного миропорядка. Если 
западная цивилизация считает себя единственной, а в этом и состоит 
суть глобализма и однополярности, то страны БРИКС представляли со-
бой суверенные и самостоятельные цивилизации, отличные от запад-
ной, имеющие долгую историю и совершенно оригинальную систему 
традиционных ценностей.

Изначально, в объединение БРИК, созданное в 2006 году по иници-
ативе президента России Владимира Путина, входили четыре страны 
— Бразилия, Россия, Индия и Китай. Бразилия — крупнейшая держа-
ва Южной Америки — представляла собой латиноамериканский кон-
тинент. Россия, Китай и Индия сами по себе обладают достаточным 
масштабом, чтобы считаться цивилизациями. Но при этом и они пред-
ставляют собой нечто большее, чем национальные государства. Рос-
сия является авангардом Евразии, евразийского «Большого простран-
ства». Китай отвечает за значительную зону прилегающих к нему дер-
жав Индокитая. Индия также распространяет своё влияние за преде-
лами границ — как минимум на Бангладеш и Непал.

Когда в 2011 году к странам БРИК присоединилась Южная Африка 
(отсюда аббревиатура БРИКС — «С» на конце South Africa), символи-
чески крупнейшей африканской страной был представлен и этот кон-
тинент.

7 цивилизаций (1 против 6)
На XV саммите, проходившем с 22 по 24 августа 2023 года в Йохан-

несбурге, произошло окончательное формирование многополярного 
клуба. Принципиальным стало вступление трёх исламских держав — 
шиитского Ирана и суннитских Саудовской Аравии и ОАЭ. Таким об-
разом было закреплено прямое участие в многополярном мире всей 
исламской цивилизации, представленной обеими ветвями — сунниз-
мом и шиизмом. Кроме того, наряду с португалоязычной Бразилией к 
БРИКС присоединилась испаноязычная Аргентина, ещё одна сильная 
и самостоятельная держава. Ещё в середине ХХ века теоретики объ-
единения Южной Америки в консолидированное большое простран-
ство — прежде всего аргентинский генерал Хуан Перон и бразильский 
президент Жетулиу Варгас — считали первым аккордом этого процес-
са решающее сближение Бразилии и Аргентины. Если добиться это-
го, процесс интеграции латиноамериканской экумены будет необра-

https://t.me/Agdchan/11658
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тимым. И именно это и происходит сейчас в контексте присоедине-
ния двух главных держав Южной Америки — Бразилии и Аргентины к 
многополярному клубу.

Принятие Эфиопии также в высшей степени символично. Это един-
ственная африканская страна, которая сохранила независимость на 
всём протяжении колониальной эпохи, сохранив свой суверенитет, 
свою независимость и свою уникальную культуру (эфиопы древней-
ший христианский народ). В сочетании с Южной Африкой Эфиопия 
усиливаем присутствие в многополярном клубе африканского конти-
нента.

Фактически в новом составе БРИКС мы получаем законченную мо-
дель объединения всех полюсов — цивилизаций, больших пространств, 
за исключением Запада, который отчаянно стремится сохранить свою 
гегемонию и однополярный уклад. Но теперь перед ним оказывается 
не разрозненные и разобщённые страны, полные внутренних и внеш-
них противоречий, но единая сила большинства человечества, реши-
тельно настроенная на построение многополярного мира.

Этот многополярный мир состоит из следующих цивилизаций:
Запад (США+ЕС и их вассалы, куда входит, увы, и некогда гордая и 

самобытная Япония);
Китай (+Тайвань) с сателлитами;
Россия (как интегратор всего евразийского пространства);
Индия и её зона влияния;
Латинская Америка (с ядром Бразилия+Аргентина);
Африка (Южная Африка+Эфиопия, и к этому явно тяготеют выхо-

дящие из-под колониального влияния Франции Мали, Буркина-Фасо, 
Нигер и т.д.) 

Исламский мир (в обоих версиях — шиитский Иран, суннитские Са-
удовская Аравия и ОАЭ).

При этом одна цивилизация — западная — претендует на гегемо-
нию, а 6 остальных ей в этом праве отказывают, принимая только мно-
гополярный уклад и признавая Запад лишь в качестве одной из циви-
лизаций, наряду с другими.

Вот и подтвердилась на практике правота Самуила Хантингтона, ко-
торый видел будущее в возвращении цивилизаций, в то время как оши-
бочность тезиса Фукуямы, считавшего, что глобальная гегемония ли-
берального Запада (конец истории) уже достигнута, стала очевидной. 
Поэтому Фукуяме остаётся лишь обречённо читать лекции украинским 
неонацистами, последней надежде глобалистов на то, чтобы остано-
вить наступление многополярности, за которую собственно Россия на 
Украине сегодня и сражается.

Август 2023 года можно считать днём рождения многополярного 
мира.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
Конченые свидомые казахские власти, продавшись британцам, вы-

https://t.me/warhistoryalconafter/118922
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гнали русского консула из своего лимитофа за правду о государствен-
ной русофобии. Генконсул России в Казахстане Евгений Бобров ли-
шился должности после своего заявления о негативной ситуации с 
русским языком в республике и притеснении русскоязычных граждан 
страны. «Данный сотрудник уже не в Казахстане. Он уже здесь не ра-
ботает. Он закончил свою дипмиссию», — сказал представитель ми-
нистерства иностранных дел Казахстана Айбек Смадияров. Дипломат 
был генконсулом России в Алма-Ате с октября 2018 года. 23 августа Бо-
бров заявил о спаде в уровне использования и изучения русского язы-
ка в Казахстане. По его мнению, это произошло не только в силу объ-
ективных причин, а именно сокращения русского населения до 15,2% 
(хотя русских из Казахстана выдавливают также по указанию сверху), 
но и потому, что Минобразования республики проводит курс на изме-
нение госпрограммы обучения с опорой на казахский язык. Смадия-
ров отверг эти претензии и предположил, что Бобров «не был в курсе 
всей информации». Представитель казахстанского МИД привел дан-
ные Минпросвещения, согласно которым из 7711 государственных 
школ 3957 ведут обучение только на казахском, 1203 — на русском и 
2551 — на обоих языках. 

Есть у спецоперации начало, но воистину не может быть у спецопе-
рации конца

МАРДАН
Казахстан продолжает «благодарить» Россию за поддержку 5 янва-

ря 2022 года.
Генеральный консул России Евгений Бобров отправлен в отставку 

после того, как посмел очень мягко покритиковать казахские власти 
за систематическое выдавливание русского языка из системы школь-
ного образования.

Официальный представитель Казахстана Смадияров демонстратив-
но брезговал произносить и фамилию и должность генконсула России 
и упорно называл его «данный человек». «данный сотрудник уже не в 
Казахстане. Он уже здесь не работает. Он закончил свою дипмиссию».

Российский МИД энергично исполняет все хотелки и заглаживает 
все обиды «стратегического союзника». В отличии от самого этого со-
юзника, который даже украинского посла Врублевского, желавшего 
убивать русских, не выслал из страны несмотря на неоднократные пу-
бличные просьбы (!) МИД РФ. А выждав длинную паузу дал Зеленско-
му спокойно Врублевского отозвать.

Бывший министр информации известный русофоб Аскар Умаров, 
который говорил, что «русские здесь никто и пусть скажут спасибо, 
что мы их терпим» теперь трудится на посту Директора Службы цен-
тральных коммуникаций при президенте Казахстана. 

Очень последовательные люди работают в администрации Токаева 
и торопятся стереть всякий русский след с карты казахский степей. 

Теперь Казахстан намерен запустить международный фонд помо-
щи жертвам ядерных испытаний. 

https://t.me/mardanaka/15908
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Понятно, что это Россия должна будет платить жертвам испытаний 
под русским городом Семипалатинском в Казахской ССР, который в 
2007 году еще один лучший друг России - Назарбаев переименовал в 
Семей. 

Правда русских, которым действительно нужно было бы платить 
компенсации, в Семипалатинске почти не осталось. Но, в Астане име-
ли в виду совсем другое. Русские пусть скажут спасибо, что их не про-
гоняют.

Юрий Баранчик
Сергей Мардан все правильно пишет, полностью согласен. Вместе 

с тем, поддержка Токаева не должна была ограничиться лишь его за-
щитой от попытки мятежа. Его надо было защищать и дальше, в том 
числе путем подписания «Акта канцлера», как это сделали в свое вре-
мя с Германией американцы, и размещения своих военных баз. Очень 
правильная политика, кстати, как показали уже десятилетия. 

Что касается действий казахских чиновников, то ничего удивитель-
ного - они перестали видеть в нас силу, и по своей азиатской тради-
ции тут же начали искать новых хозяев, которых будут бояться, но слу-
жить. М - менталитет. Как, впрочем, и почти во всем мире - со слабы-
ми, типа, дружат, но вытирают ноги, сильных бояться, но не дергают-
ся. Сталин все это прекрасно понимал, поэтому строй держали четко.

Да, видимо, и мы перестали (несомненно, временно) такой силой 
быть, что не можем урезонить зарвавшихся баев. А то, что дальней-
ший мир будет, как и в 1945 году, основан теми, кто по праву силы его 
снова завоюет и подчинит себе - к доктору не ходи.

Вместе с тем, как и в случае с падением Луны-25, как и вообще во 
всех наших бедах, недоработках, кризисах и т.д., надо перестать ви-
деть основной их причиной внешние силы. Да, они есть и всегда бу-
дут работать против нас. Но в сотый раз буду повторять одну извест-
ную спортивную истину - соперник, враг играет так, как ты ему позво-
ляешь. Поэтому все проблемы, которые потом тут или там нарастают 
как снежный ком, приводя к большим или малым кризисам, являют-
ся, прежде всего, нашей собственной недоработкой или работой вну-
тренних врагов. Это, во-первых.

Во-вторых, все это является следствием отсутствия системной по-
литики на целом ряде направлений. В частности, по любой стране по 
периметру наших границ необходимо заниматься поиском, отсевом, 
продвижением тех политиков, которые бы могли прийти со временем 
к власти и двигать свои страны в русле наших интересов. Но этого нет 
нигде. Поэтому надо перестраивать работу и делать ее системно. Тог-
да, лет через 10-15, у нас, может, что-то и начнет получаться. Иначе 
так и будем сидеть во все более сужающемся кольце врагов.

Рамзай
Хамство казахских «самостийных» баев и их борзая русофобия бу-

дут длиться ровно до той поры, пока сохраняются иллюзии, что Россия 

https://t.me/barantchik/11964https://t.me/barantchik/11964
https://t.me/ramzayiegokomanda/4297


ОГЛАВЛЕНИЕ 1365ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

в войне на Украине может потерпеть поражение. Но, как только вы-
яснится обратное, «потомки чингизидов» привычно потянутся клясть-
ся в любви Кремлю и вспомнят о том, что русский с казахом братья на 
век. Вопрос только в том, а нужны ли нам такие «братья»? Может, нам 
лучше просто договориться с Китаем о разделе сфер влияния тут?

Старше Эдды
Сергей, до того, как мы разгромим ВСУ и денацифицируем бывшую 

Украину, подобные выходки в наш адрес будут постоянно. Люди за-
нимающиеся подобным опираются на две вещи. Первая,эта наша из-
вечная доброта, по сути именно из-за неё у нас такое множество про-
блем. 

Наша доброта не является современным изобретением, так было 
и при царях и при коммунистах. Вот если бы царь Александр I вывез в 
1814 году  сокровища Лувра в Россию, а не старался угодить францу-
зам, глядишь и Крымской войны не было бы. Мы никого жестоко не 
наказываем, как это делают англо-саксы. 

Второе, это слабое умственное развитие плюющихся в Россию в 
период ее относительной слабости или проблем, когда наше внима-
ние отвлечено совсем на другое. После уничтожения врага, мы вме-
сто плевков увидим льстивые улыбки и услышим сладкие восточные 
комплименты. Главное на это не покупаться в очередной раз.

МАРДАН
Китайский государственный «Картографический сервис стандарт-

ных карт» выпустил новый, официально утвержденный комплект гео-
графических карт за 2023 год, на которых часть территорий России от-
мечена как входящая в состав Китая.

Речь идет о расположенном на реке Амур Большом Уссурийском 
острове, разделенном по договору 2008 года между Россией и КНР. 
На опубликованной карте остров отдельно указан как самая восточ-
ная точка страны.

«Стандартная карта составлена в соответствии с национальными 
стандартами оформления границ Китая и других стран мира», — го-
ворится в пояснительной записке.

14 октября 2008 года по окончании демаркации российско-китай-
ской границы острова Тарабаров, Виноградов, Корейский, Ромашкин и 
часть острова Большого Уссурийского были переданы Китаю. Экспер-
ты тогда отмечали, что в основе решения лежали долгосрочные инте-
ресы Москвы, касающиеся стабильности российско-китайских отно-
шений.

Отношения с Китаем в будущем явно будут не очень стабильными.

НЕЗЫГАРЬ
Китай начал «обновлять границы» российской и индийской терри-

торий. А где наш боевой МИД?

https://t.me/vysokygovorit/12644
https://t.me/mardanaka/15927
https://t.me/russica2/53497
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Юрий Баранчик
Китай пририсовал себе кусок российской территории
Коллеги из Китайской угрозы пишут, что на китайском государствен-

ном сайте «Картографический сервис стандартных карт» российская 
часть Большого Уссурийского острова пририсована КНР.

На такие вопросы надо немедленно реагировать. Сначала непу-
блично. С Китаем у нас много каналов связи и взаимодействия. Безус-
ловно, это задача МИД РФ. Но картографическая ошибка должна быть 
устранена. Если не сработает неформализованная просьба, значит, 
надо действовать официальным документом, нотой, например.

Худшее, что может быть - это замалчивание ситуации. Не надо стес-
няться говорить о своих интересах и правах на территорию. Тем бо-
лее, что демаркация границы между РФ и КНР была успешно завер-
шена ещё в 2005 году. И у нас нет территориальных споров.

Отмечу, что, в том числе благодаря замалчиванию проблем, мы по-
степенно теряем свой авторитет и как следствие своих союзников и 
партнёров. Недавний пример — это отставка генерального консула 
России Евгения Боброва в Казахстане, после того, как он покритико-
вал казахские власти за систематическое выдавливание русского язы-
ка из системы школьного образования.

Никогда не стоит забывать, что РФ  – это равный, а не младший пар-
тнёр КНР. И не надо бояться, что Китай куда-то от нас убежит, если мы 
будем высказывать справедливые претензии. 

Никуда он не денется. Россия играет ключевую роль в его ядерном 
перевооружении и достижении стратегического ядерного паритета с 
США. Кроме того, похоже, вернуть Тайвань мирным путём Пекину бу-
дет очень и очень сложно.

Холмогоров
Конечно когда украинствующая либерда пытается высосать из ни-

чего конфликт с Китаем, это выглядит нечеловечески убого.

ЖИВОВ Z
Победитель первого тура дебатов между претендентами на пост 

президента США от Республиканской партии Вивек Рамасвами заявил, 
что в случае его избрания намерен признать за Россией освобожден-
ные территории Украины, отменить санкции, вернуть Россию на ми-
ровой рынок и заблокировать кандидатуру Украины в НАТО.

Логика Маркова
США. Рамасвами. Там сенсация несколько дней назад. Выгодная 

России. Там состоялись первые дебаты кандидатов в президенты от 
Республиканской партии. Трамп как явный лидер в них не участвовал. 
Но остальные участвовали все. Первое место неожиданно для всех 
занял Рамасвами. Он единственный кто прямо заявил, что он немед-

https://t.me/barantchik/11975
https://t.me/holmogortalks/30571
https://t.me/zhivoff/10675
https://t.me/logikamarkova/8027
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ленно прекратит поддержку войны с Россией на Украине и признает 
все регионы, где стоят войска России, частью именно России. 

И он сказал, что США должны отдать суверенитет Украине. То есть 
прекратить неоколониальный режим.

А всё это выгодно будет США,  потому что оттянет Россию от Китая.
Рамасвами 38 лет, он уже миллиардер. Выступает очень энергично.
А главный кандидат истеблишмента губернатор Флориды Рон Де-

сантис занял только третье место. 
Теперь все политики увидели, что в западных странах поддержка 

избирателей будет у тех политиков, кто прямо говорит, что нужно пре-
кратить  войну на Украине и отдать России территории.

Царьград ТВ
Кандидаты в президенты США, не поддерживающие Украину, ли-

дируют среди американцев
Прекратить помощь Украине обещают уже три республиканца-кан-

дидата: 
Трамп - за последнюю неделю ставший самым обсуждаемым кан-

дидатом предвыборной гонки.
Десантис - который решительно настроен прекратить отсылать во-

йска в Украину, но при этом хочет укрепить охрану южной границы 
США, защитив её от наркоторговцев и подобных неприятных лично-
стей.

Рамасвами - чья кампания основывается на разделении связей меж-
ду Россией и Китаем. Но при этом он обещает отменить санкции и вер-
нуть Россию на мировой рынок.

«Хорошая сделка требует, чтобы все стороны получили что-то из это-
го. С этой целью я приму российский контроль над оккупированны-
ми территориями и обязуюсь заблокировать кандидатуру Украины в 
НАТО в обмен на выход России из своего военного альянса с Китаем», 
- заявил он.

Этих кандидатов поддерживают примерно три четверти избирате-
лей-республиканцев. 

Так гонка за президентство США заиграла новыми красками. Если 
не обращать внимание на то, что предвыборные кампании в США – 
это политические шоу, а пустые обещания - норма.

Скабеева
В бывшем тви, а ныне Х, паника после моего предложения внима-

тельно присмотреться к Рамасвами, молодому кандидату в президен-
ты США от республиканцев. 

«В прошлый раз мы назначили для американцев президента Трам-
па… Ставка не сыграла. Почему бы не попробовать еще раз?»

Надо бы и правда к нему присмотреться 😎

https://t.me/tsargradtv/55281
https://t.me/skabeeva/21447


ОГЛАВЛЕНИЕ 1368ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Рой ТВ - Максим Калашников
Конечно, звучащие из США заявления о том, что следует признать 

право РФ на занятые территории Новороссии и снять с нее санкции - 
не фунт изюму. Хотя Рамасвами по рейтингу сильно отстает от Трампа. 

На месте Москвы я бы не надеялся на усталость Запада. С точки зре-
ния хозяев Америки, сложилась идеальная схема. Удалось поймать 
Москву, провалившую блицкриг, в западню затяжной позиционки? 
Удалось. Получилось воевать с РФ руками Киева, не рискуя схлопо-
тать ядерный холокост? Да. Деньги, что тратятся на военную помощь 
бандеровцам, возвращаются в экономику США в виде военных зака-
зов? Да. Более того, такие заказы -  антикризисное кейнсианство для 
проблемной американской экономики. Еще и европейцы, отправив-
шие свои арсеналы на помощь Киеву, придут закупать оружие и За-
атлантической имперской республики. Тоже подспорье для борьбы с 
депрессией, как при Рузвельте. 

Идем дальше. Удалось отнять у «Газпрома» хороший кус еврорынка 
для американского СПГ? Да. И лучше сие сохранить. Удалось сделать 
рекламу американского оружия, потеснив «хаймарсами», НАСАМС и 
« Патриотами» С-400? Да, удалось. Уже недаром ведется война с по-
мощью одноразовой Краины-У. 

Дальше не хотите? Война, затягиваясь все дольше, выдавливает моз-
ги, технологии и промышленность из ЕС в США. Зачем прерывать про-
цесс? При этом НАТО реанимировано, РФ по окончании войны будет 
не до внешней политики: справиться бы со своим кризисом и удержа-
нием части Новороссии. Никаких серьезных проектов в рамках БРИКС 
Москва осуществить не может. Возможность новой индустриализа-
ции в РФ блокируется и огромными военными расходами, и мараз-
мом правящей сырьевой бюрократии, и агентурой Запада в Центро-
банке и экономблоке правительства. Деньги из РФ продолжают бе-
жать? Да. Не думаю, что истинные владыки США от  такого откажутся. 
Хотя могу и ошибаться. Чай, не бог.

ВЧК-ОГПУ

https://t.me/roy_tv_mk/5466
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В Пскове в районе аэродрома серия взрывов

Джига на могиле
Бедный Псков — ни капониров, ни ангаров. И ПВО скорее всего где-

то в районе дачи Симоньян и башен Москва-Сити.

https://t.me/ruthink/1485
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ТРИДЦАТОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Переполох во Пскове,
• Невероятные приключения «Ленкома» в Израиле,
• Работино - Вербовое,
• Расследование катастрофы пригожинского самолета,
• Дугин не понимает, зачем людям евро,
• День рождения Лукашенко,
• Собрался ли Стрелков баллотироваться в президенты РФ,
• Мигранты,
• Габон наш

ВЧК-ОГПУ
00:04 «Сирен до жопы. Машин шесть уехало. Кресты горят». Оче-

видцы выкладывают видео последствий атаки БПЛА на аэродром в 
Пскове

Nikiz
00:05 Всё, что не Крым, пусть хохлы бомбят - решил Пыпа. Потому 

что Крым это скрепа, это сакральность, это наша священная Корсунь, 
где принял крещение князь Владимир. А остальное похрену, включая 
Псков

МИГ России
00:06 Автоматные очереди в Пскове — стрельба по БПЛА.
Не разгоняйте панику про «украинскую ДРГ», пож.

Старше Эдды
00:06 Радости у хохла по поводу того, что во Пскове взрывы, хватит 

примерно на сутки. Как сообщают, налёт дронов и вполне вероятно, 
что куда-то попали. Очередное напоминание о том, что война, это не 
где-то далеко, а совсем рядом и без полного уничтожения противни-
ка, спокойного житья нам не будет.

Alex Parker Returns
00:11 Дроны-камикадзе скорее всего были запущены с территории 

Латвии. НАТО открывает второй фронт.

Военкор Котенок
00:13 Предварительно, аэродром в Пскове атаковали не менее де-

сяти беспилотников. По другим данным — более 20.
От границы с Украиной до Пскова — по прямой более 600 киломе-

тров. До границы с Латвией — около 50. До границы с Эстонией — ме-

https://t.me/vchkogpu/41392
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нее 30.

Скабеева
00:13 От аэродрома поднимается несколько столбов дыма

Alex Parker Returns
00:13 Но про Латвию это не точно. Могли быть запущены и из Эсто-

нии. Там еще ближе.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
00:13 Знакомые сообщают о выстрелах со стороны эстонской грани-

цы. Ну а откуда еще беспилотники да в таком количестве во Пскове?!

Холмогоров
00:14 Получается территорию России атакуют прямо с территории 

Эстонии?

Царьград ТВ
00:15 Подтверждения ЧП пока не появилось. Данных о причинах 

пожара также нет.

Alex Parker Returns
00:16 Ничего. Убили Уткина, некогда самого перспективного поли-

тика, посадили Земляникина. Теперь наконец то тувинскому дегене-
рату никто не будет мешать побеждать. Хохлам приготовиться.

Kotsnews
00:18 Атака на псковский аэродром. Нетипичный выбор цели. Про-

сто посмотрите на карту. Это совсем другое направление, по сравне-
нию с предыдущими запусками беспилотников в сторону Москвы.

Чтобы направить туда рой дронов, надо иметь серьезное основа-
ние. И серьезные разведданные, которые предоставляются партнера-
ми Киева по НАТО.

С учетом растущих технических возможностей Украины, безопас-
ных мест в европейской части России скоро не останется. Впрочем, с 
учетом агентурной сети, не только в европейской. Из этого надо исхо-
дить, организовывая безопасность военных и стратегических объек-
тов.

Alex Parker Returns
00:20 Несколько военных самолетов уже уничтожено. Работает ПВО. 

Но удары продолжаются.

Обыкновенный царизм

https://t.me/skabeeva/21476
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00:21 Около 15 беспилотников атаковали аэропорт Пскова. 
Говорят, что прилетели из Проебалтики, но это не точно. 
Беспилотники сбивали из стрелкового оружия.

ВЧК-ОГПУ
00:22 Известно о том, что на аэродроме были уничтожены военные 

самолеты. Как минимум два.

BRIEF
00:23 После недолгой паузы стрельба в Пскове возобновилась.

Крылья войны
00:23 То есть хохлы могут пролететь двумя десятками БПЛА 664 км 

по прямой через территорию Белоруссии или «по кривой» через Смо-
ленск с еще большим расстоянием и прилететь в аэропорт Пскова? За-
нимательно...

Однако есть нюанс — страны Прибалтики гораздо ближе. И эти стра-
ны в составе НАТО. Неужели решили обнаглеть настолько?

*про ДРГ которые запускают БПЛА в таком количестве с нашей тер-
ритории даже думать и говорить не хочется.

МИГ России
00:24 Страшные видео из Пскова (аэродром). Публикуем те, кото-

рые уже активно разлетелись по соцсетям.
 Комментариев не будет. И так все ясно.

BRIEF
00:25 Источник BRIEF: военные отражают новую попытки атаки на 

Псков с помощью БПЛА. Экстренные службы устраняют последствия 
пожара, вызванного предыдущими прилетами. Предварительно, по-
мимо крупного пожара в районе аэродрома, также горит резервуар с 
топливом.

Скурлатов live
00:25 Пока у нас довлеет оборонительная доктрина враг не дрем-

лет и атакует Псков. Военный аэродром. По некоторым оценкам НАТО 
и хохлы использовали для запуска БПЛА территорию Эстонии или Лат-
вии. Ждём грозных заявлений гражданских и военных ведомств? А 
может хоть один Искандер иди Булаву направим на Банковую в Кие-
ве? Или ссыкотно? Про кассетные бомбардировки российских горо-
дов никто не пикает. Какой-то треш без конца. Истерику , конечно, 
разводить не стОит - для этого есть ЦИПСО и отечественные либера-
сты с канала БРИФ и прочее, но всё же, как представляется, надо дей-
ствовать с хохлами и НАТО намного жестче. И не заигрывать с ними в 
поисках мира.Его не будет, неужели непонятно. Мир для НАТО это ка-
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питуляция России и расстрел Путина в Гааге. Соответственно, делайте 
выводы в отношении тех, кто за «мир».  А Победа это наступление, а 
не оборона. Так во всех военных учебниках написано и доказано исто-
рическим опытом. Эх...

🦩🦩 Джига на могиле
00:25 Я просто напомню одно: что Латвия, что Эстония до сих пор 

зависят от российского транзита, в Эстонии находится многие россий-
ские айти-компании. 

Если президент-пидорас и деревянная чухонка сделали свой выбор, 
то может быть пора и РФ решится на давно назревшие шаги?

Alex Parker Returns
00:28 До меня только что дошло. Разгром ЧВК «Вагнер», уничтоже-

ние Уткина, некогда самого перспективного политика, даже посадка в 
СИЗО скинхеда Рунова и посадка Суровикина это что? Правильно - де-
милитаризация и денацификация. Не получилось на Украине - Пыпа 
начал долбить по своей методике внутри РФ. Пока все идет хорошо.

BRIEF
00:30 Один из БПЛА попал в топливозаправочный комплекс на тер-

ритории псковского аэропорта, сообщает Mash. В этом месте сейчас 
крупный пожар — над городом поднимается густой чёрный дым.

BRIEF
00:32 Полеты самолетов над Псковом и областью ограничены, со-

общили авиационные службы.

МИГ России
00:34 ПСКОВ, ОФИЦИАЛЬНО
Минобороны в Псковском аэропорту отражает атаку беспилотни-

ков.
С начала инцидента лично нахожусь на месте.
По предварительной информации жертв нет. Масштаб разрушений 

уточняется. 
Более подробную информацию дам по завершению оперативного 

штаба, который проведу лично.
— Губернатор

Alex Parker Returns
00:34 Месть будет страшной. Но не сразу, а когда-нибудь потом. 

Оглядывайтесь теперь.

Старше Эдды
00:36 После налета на Псков хочу в очередной раз высказать свое 
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мнение с дивана, как диванный блогер. Чем хуже у противника с ин-
фраструктурой, тем сложнее ему воевать, это касается абсолютно всех 
сторон войны. Без мостов, без света, без канализации и без ГСМ во-
евать тяжелее, чем со всем вышеперечисленным. Таково мое, очень 
субъективное и совсем непрофессиональное мнение.

Сыны Монархии
00:36 По ходу, ройная массированная атака БПЛА на аэродром глу-

бокотылового Пскова в 800 км от Украины. 
Все версии, как обычно, утром, когда будет больше подробностей. 
Впрочем, глобально, понятно, что не имея значимых успехов на 

фронте, хохлы пытаются выпросить поддержку Запада медийно-ди-
версионными акциями. 

Однако, судя по видео, атака на Псков в разы мощнее, чем пуски 
дронов по Москве, такое сложно провернуть малой группе боевиков… 

Главное, чтобы без человеческих жертв и сильного инфраструктур-
ного урона, молимся за Псков и его жителей…

BRIEF
00:39 Четыре самолета Ил-76 повреждены в Пскове после атаки 

беспилотников на военном аэродроме, сообщили в экстренных служ-
бах.

Alex Parker Returns
00:48 Интересно пост Медведева будет грозный или эта дерзкая 

выходка вообще останется без ответа?

🦩🦩 Джига на могиле
00:52 Ну и все что происходит — это же следствие грозного русского 

8-летнего молчания, вывода войск из-под Киева, Чернигова и Сум, эхо 
стамбульских соглашений по итогу которых обманули, провели, нае-
бали. А теперь и про красные линии говорить уже стыдно, а со злости 
можно бить только своих.

Справится ли теперь со всем этим замечательная команда из Пути-
на, Лаврова, Шойгу и Герасимова?

Alex Parker Returns
00:52 С другой стороны. Атака все-таки была осуществлена не с по-

мощью Шторм ШедОу, так что красные линии пересечены не были. 
Боятся, уважают!

МИГ России
00:54 В Пскове все стихло

BRIEF
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00:55 Подтверждается информация о воспламенении топливоза-
правочного комплекса на территории псковского аэропорта в резуль-
тате масштабной атаки беспилотников.

Сыны Монархии
00:57 В хохлопабликах сейчас перемога, но завтра ночью, когда кар-

та Украины станет красной от калибровки возмездия по военным объ-
ектам, они наполнятся унынием и зрадой, вопрошая: «А мине за що?» 

И будут потом выдавать пораженную нашей ракетой базу наемни-
ков за детский сад с небритыми вооруженными англосаксонскими 
«детьми».

Холмогоров
00:58 Юрьев как неизбежность.

Канал визионера
00:59 Россию стравливают с НАТО напрямую
От границы Украины до места атаки в Пскове - 800 километров. До 

границы с Эстонией, страной НАТО - 50 километров.
Только нет уже красных линий. Ответа на будет, на провокации 

Кремль не поддается. Эрдоган в Сочи едет, не помешают злобные 
англо-саксы по зерну договариваться...

ВЧК-ОГПУ
01:02 На Брянск была атака БПЛА. Работало ПВО, потом был взрыв.

Сыны Монархии
01:06 Да и Ревель тоже. Столицам прибалтийских Вымиратов пора 

прийти к своему естественному состоянию уютных российских рай-
центров.

Обыкновенный царизм
01:07 Параллельно сообщают о взрывах в Брянске.

Старая площадь
01:08 За атакой дронов на военный аэродром в Пскове могу стоять 

натовские специалисты, которые запустили беспилотники с террито-
рии Латвии или Эстонии. 

Если информация подтвердится и Минобороны РФ смогут предо-
ставить неопровержимые факты, то это будет означать, что НАТО объ-
явило войну России.

BRIEF
01:08 Стрельба у псковского аэропорта до сих пор слышна, одиноч-

ными, пистолет, моментами автоматы, только что вновь были слышны 
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выстрелы. Все полицейские в Пскове подняты по тревоге, получили на 
руки боевое оружие, сообщают наши источники. Остановить атаки не 
могут уже более 1,5 часов.

BRIEF
01:15 Жители Тулы сообщают о вспышках в районе чермета. В Туль-

ской области введен режим «Ковер».

BRIEF
01:20 В Брянске, по информации местных жителей, прогремел ещё 

один взрыв. Предположительно, город вновь подвергся атаке БПЛА.

РИА Новости
01:20 Во «Внуково», «Домодедово» и «Шереметьево» задержива-

ются 25 рейсов на вылет и прилет, еще 5 отменены, следует из данных 
сервиса «Яндекс. Расписание»

🦩🦩 Джига на могиле
01:20 Европейская РФ приблизилась к закрытому небу.
Атаковали бы и ранее, да Эрдоган, должно быть, попросил потер-

петь до конца туристического сезона.

Alex Parker Returns
01:22 Шел второй год СВО. На третий еще смешнее будет.

МИГ России
01:22 Тула — это металлургический завод, там такое постоянно про-

исходит.
В Туле все спокойно.

ВЧК-ОГПУ
01:24 В Туле были план Ковер, работа ПВО, взрыв. Сейчас что то го-

рит

Alex Parker Returns
01:25 В Туле прилетов не было. Оказалось шутники сняли металлур-

гический завод. Просто работа доменной печи.

Правый Григоров
01:33 По всей видимости атака псковского аэродрома была осущест-

влена с территории Эстонии или Латвии.
В отношении Латвии и Эстонии я давно предлагаю начать, наконец, 

соблюдать международное право, а именно Ништадтский мирный до-
говор 1721 года.
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Alex Parker Returns
01:34 Канал превращается в очень депрессивный. Надо сказать 

что-нибудь жизнеутверждающее. Ахмат Сила!

Лев Вершинин
01:42 Из Пскова, больше того, из самого центра событий, пишут, что 

там всё очень обстоятельно.   А Псков - это, как ни крути, не брошен-
ные на произвол судьбы Брянск с Белгородом, да и «Илов» жалко. Но 
ничего страшного. Абсолютно уверен в том, что завтра официальные 
попугайчики всё крайне позитивно объяснят. А кроме того, Владиво-
стоку ничего не угрожает, и это тоже позитив.

Раньше всех. Ну почти.
01:49 Ночью была пресечена попытка киевского режима совершить 

террористическую атаку БПЛА самолетного типа по объектам на тер-
ритории Российской Федерации, сообщило Минобороны РФ.

Средствами ПВО три украинских беспилотных летательных аппара-
та сбиты над территорией Брянской области и еще один БПЛА над тер-
риторией Орловской области.

Лев Вершинин
01:51 Говорят, что удар по Пскову осуществлён с территории Латвии. 

Если так, всё куда хуже, чем я думал. Связываться с Латвией кремлёв-
ские просто не посмеют...

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
01:54 Если кто не понимает, вчера в Псково-Печерском монастыре 

был храмовый праздник — Успение. Тысячи монахов и паломников.
Удар по Пскову сегодня, прямо с той эстонской границы — это удар 

по сердцу нашего православия. По нашей вере.
Не только по мирскому, но и по горнему.
Сил Владыке Тихону, священству, братии и всем там молящимся.

Alex Parker Returns
01:54 Написали в личку попросили тему с атакой со стран НАТО не 

разгонять. А то пожалею. Можно писать только про атаки ДРГ хохлов. 
Принял.

ВЧК-ОГПУ
01:56 В аэропорту Пскова, по которому была атака БПЛА, продол-

жает что то взрываться. Одновременно перегоняют уцелевшие само-
леты

ВЧК-ОГПУ
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02:02 Момент падения БПЛА в Брянске на завод на «Кремний ЭЛ» - 
крупнейшее предприятия по выпуску микроэлектроники.

ВЧК-ОГПУ
02:06 По некоторым данным, БПЛА в Пскове также поразил склад 

вооружений в/ч 64044. Там пожар. Территорию части и аэродром окру-
жили бойцы ОМОН. В городе объявлен план Эдельвейс.

BRIEF
02:16 Один из сбитых над Брянском БПЛА упал на завод «Кремний 

ЭЛ» — он числится в списке крупнейших российских предприятий ми-
кроэлектроники, сообщает Mash. Предварительно, есть разрушения 
— на месте работают скорая и МЧС. Источники BRIEF утверждают, что 
два других сбитых над Брянском дрона пытались атаковать нефтебазу 
«Дружба». При этом, как утверждает брянский губернатор Богомаз, 
пострадавших в результате атаки беспилотников на областной центр 
нет.

ВЧК-ОГПУ
02:18 В Пскове удар нанесен по расположению  Второй бригады 

спецназа ГРУ. Там взрывы. Все силовики города подняты.

РИА Новости
02:21 Все рейсы в псковском аэропорту отменены до выяснения ха-

рактера возможного повреждения ВПП, сообщил губернатор Ведер-
ников. По его словам, предварительно, серьезных повреждений нет, 
если все в порядке, он возобновит работу в четверг

Readovka
02:29 В результате атаки БПЛА на Псковскую область жертв нет — 

губернатор Ведерников

BRIEF
02:31 Источник BRIEF, что пока «нет никаких оснований говорить об 

ударе по расположению  Второй бригады спецназа ГРУ». Псковские 
тг-каналы подтверждают эту информацию и уточняют, что целью ноч-
ной атаки дронов на Псков был исключительной местный аэропорт.

Клаузевиц и Пустота
02:49 Наблюдаем результат стратегического совещания ВСУ-НАТО и 

попытку перевести контрнаступ в новую фазу

ВЧК-ОГПУ
03:07 Во «Внуково» и «Домодедово» вновь режим Ковер. Снова ле-

тят БПЛА.
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РИА Новости
03:17 Украина атаковала 6 регионов России беспилотниками. Что 

известно к этому часу:
- около 0.30 мск губернатор сообщил об отражении атаки дронов 

на аэропорт в Пскове, жертв и пострадавших нет. Рейсы в аэропорту 
отменили для проверки ВПП. После атаки возник пожар, очаги лока-
лизовали;

- около 1.45 Минобороны сообщило об уничтожении трех украин-
ских дронов в Брянской области и одного – в Орловской. Позже брян-
ский и орловский губернаторы сообщили, что пострадавших в реги-
онах нет. Глава Орловской области уточнил, что над регионом сбили 
два беспилотника;

- ближе к 2.00 мск Минобороны рассказало, что авиация Черномор-
ского флота уничтожила 4 катера с десантными группами ВСУ числен-
ностью до 50 человек;

- спустя полчаса МО сообщило, что около 2.00 мск еще один дрон 
уничтожили над Калужской областью;

- в 3.10 мск губернатор Севастополя сообщил об отражении атаки 
беспилотников с моря в районе Севастопольской бухты;

- почти одновременно Минобороны сообщило, что украинский 
беспилотник сбили и над Рязанской областью.

Политджойстик/Politjoystic
03:28 Массовый налет (21шт) украинских БПЛА на аэродром в Пско-

ве. А украинских ли, если они летели из Прибалтики? 
…
Многие БПЛА сбиты, но часть долетели. Повреждены  транспортные 

самолеты ИЛ-76, которые используют для десанта солдат и техники. А 
в Пскове что у нас? Псковские десантники. А где они сейчас бьются в 
том числе? В районе Работино на южном фронте СВО. 

…
Связь однозначная. НАТОвские офицеры руководят наступлением 

ВСУ на Крым. Оно буксует. Тысячи украинских солдат гибнут с сотнями 
единиц техники и заслуга в этом, том числе, и псковских десантников. 

…
Если это попытка препятствовать переброске войск, то не очень эф-

фективная. Больше похоже на провоцирование нас. Прибалтов НАТО 
не жалко, но бить по ним легально - значит дать повод НАТО уже офи-
циально появиться на ТВД.

BRIEF
03:39 Источники BRIEF заявляют, что в атаке на псковский аэродром 

участвовал 21 беспилотник. «Атака будет квалифицирована как терро-
ристический акт, уголовное дело будет возбуждено в ближайшее вре-
мя», — уточняют инсайдеры.
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ВЧК-ОГПУ
03:47 В Нахимовском районе Севастополя взрывы. Продолжается 

атака водных дронов и БПЛА. Работает ПВО.

РИА Новости
04:04 Собянин заявил, что при массированной атаке БПЛА в ЦФО 

один из них, направлявшийся к Москве, сбит в Рузском районе Под-
московья: предварительно, пострадавших и разрушений нет, экстрен-
ные службы работают на месте произошедшего

BRIEF
04:22 Силы противоподводно-диверсионного обеспечения закон-

чили работу в акватории Севастополя, обстановка контролируется, со-
общил губернатор Севастополя Развожаев. «На данный момент точ-
ной информации о количестве и типе уничтоженных целей нет», — от-
метил он.

ZERGULIO🦩🦩
05:04 Ночью Украина совершила массовый налет БПЛА-камикад-

зе по территории РФ. Появились кадры с аэродрома в Пскове (тем кто 
снимал и выложил по башке бы дать), где полностью сгорели два Ил-
76 и пишут о повреждении еще двух. Минус 4 таких машины - это се-
рьезный ущерб. 

От нас прямо сейчас к укронацистам пошли ракеты и «Герани». Вос-
торженный нахрюк в украинских соцсетях плавно переходит в горест-
ный. Уже прилетело по Одессе и Киеву. 

Такое вот утро 😎😎

Что-то знаю / Павел Данилин
Не очень понимаю, как можно пролететь на дроне 900 км от Украи-

ны до Пскова без того, чтобы его обнаружили, да еще и точно попасть 
по аэродрому. Так же как не очень понимаю, как можно долетать дро-
нам с Украины до Москвы. 

Зато понимаю, что вчера Псковская Лавра праздновала полтысяче-
летия служения Господу. И этот праздник сатанистская власть в Киеве 
и попыталась испоганить своим свиным рылом.

Русский инженер
Рабица, конечно, вышла бы дороже...
Но что интересно, это тип бпла и вектор их атаки.
Или с моря, из района СПб, или от проебалтов (сквозь них).
Если последнее, то картинка не радужная.
Первое выглядит вероятней, т.к. запуск беспилотных катеров с граж-

данского носителя уже был. Запустить дроны с небольшого балкера 
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вполне возможно, пусковые аналогичные гераневским укры показы-
вали ещё зимой.

Алексей Рогозин 🦩🦩🦩🦩🦩
Как само собой разумеющееся почему-то уже обсуждается, что ноч-

ная атака на Псков была совершена не с украинской территории, а с 
Прибалтики или откуда-то ещё. Но технически дальность в 600-800 км, 
то есть полёт с Украины - вполне достижимая задача. И чтобы этот ва-
риант исключить, надо серьёзно дооборудовать «воздушную грани-
цу» России. 

Чёрный Прапор
Владимир Соловьев призвал стереть Прибалтику с лица Земли по-

сле ночной атаки БПЛА на Псков

МИГ России
Это призыв к геймерам ? Или куда ?

Тот самый Олень🦩
Если отвлечься от эффектного костюмчика Владимира Соловьева,  

поглощающего всё внимание, вопрос-то поднят очень интересный. 
Наводку ударов по Пскову обеспечивали из Прибалтики, и не важно, 
с воды или с суши - важно, что это первый прецедент втравливания 
прибалтийских карликов стран НАТО в прямой военный конфликт с 
Россией. Причем у прибалтов разрешения не спрашивали - провока-
цию организовали самостоятельно силами ГУР, ЦРУ и МИ-6. 

Показательно, что массированный удар двумя десятками дронов 
пришёлся по псковскому аэродрому и военным самолетам ИЛ-96, ко-
торые обеспечивают переброску бойцов легендарной псковской де-
сантной дивизии в то самое Работино, которое становится для Зелен-
ского новым Бахмутом. Мясорубка «перемоги» там закрутилась с бе-
шеными оборотами - на карту с обозначением «село Работино» пло-
щадью в 3 кв. километра поставлено почти что всё -  в том числе пер-
спективы контрнаступа и судьба самого Зеленского.

Объясняет Readovka
Удар по аэродрому Пскова был нанесён с территории Украины, и в 

этом нет ничего удивительного
Когда только поступили первые новости об атаке на псковский аэ-

родром, в Сети сразу же появилось множество экзотических версий 
одна другой лучше. То ли это был удар непосредственно с территории 
Эстонии, то ли украинцы пригнали балкер в Балтийское море и запу-
стили дроны непосредственно с него.

К сожалению, всё это — лишь попытки оправдаться перед собой же 
в том, как так вышло, что враг смог попасть по целям на расстоянии 
в 800 км в нашем глубоком тылу. И к ещё большему сожалению — в 

https://t.me/rogozin_alexey/1746
https://t.me/darkprapor/7289
https://t.me/mig41/28681
https://t.me/trueolen/874
https://t.me/readovkaru/4139


ОГЛАВЛЕНИЕ 1382ТРИДЦАТОЕ АВГУСТА

этом нет ничего удивительного. И нам придётся с этим жить и рабо-
тать дальше.

Во-первых, декларируемая дальность действия дронов «Бобёр» — 
800 км. Путём некоторых манипуляций её можно довести и до 1000 
км. Т.е., в принципе, противник может дотянуться даже до Петербур-
га или даже Казани — не то что до Пскова.

Во-вторых, как мы уже не раз писали ранее, низколетящие БПЛА из 
дерева или композитных материалов — неудобная цель для ПВО. Что-
бы обеспечить надёжное обнаружение, сопровождение и поражение 
таких дронов, нам необходимо кратно большее число радаров (кото-
рые подстраховывает система визуального наблюдения за небом, как 
во времена ВОВ), ЗРК и пушечных систем ПВО (которые, опять же, под-
страховывают группы «охотников» со стрелковым оружием). И всё это 
должно быть грамотно распределено по всей необъятной территории 
Западной, Южной и Центральной России.

Откровенно говоря, чтобы гарантировать невозможность повторе-
ния подобных ударов в будущем, потребуется едва ли не больше люд-
ских, промышленных и финансовых ресурсов, чем на то, чтобы уже 
просто разобраться с Украиной.

Мирного решения не будет. Заморозка не спасёт. Тыла, в котором 
можно расслабиться и не думать о безопасности, у нас нет — враг так 
или иначе может ударить везде. Всё это абсолютно понятные и про-
зрачные максимы, и, чем быстрее мы их примем и начнём жить в со-
ответствии с ними, тем проще нам будет победить.

МИГ России
Крыша здания Следственного комитета повреждена после падения 

беспилотника в Брянске, документы и вещдоки целы
— СК

Наследие Империи
На утро существенных изменений на фронте не произошло. 
Враг постоянно атакует, мы отбиваемся. Генерал Конашенков сооб-

щит, сколько много и чего ВС РФ подбили. Но произошли серьёзные 
изменения на «втором фронте», который противник, используя об-
стоятельства нашей оборонительной стратегии, постепенно сформи-
ровал на направлениях Крым, Центральная Россия, Москва.

Ночью была эффективно обозначена Северо-Западная Россия с пер-
спективой выхода на Санкт-Петербург. От спорадических обстрелов и 
рейдов ДРГ по нашим приграничным территориям, одиночных уда-
ров БПЛА враг перешел к массированным, хорошо спланированным 
атакам на важные обьекты военной и гражданской инфраструктуры 
России. Кроме успешного для противника удара по аэродрому в Пско-
ве (выведены из строя минимум 4 военно-транспортных самолета), 
укронацисты атаковали обьекты в Орловской, Брянской, Калужской, 
Рязанской областях, в Подмосковье, в Севастополе. Результаты пока 
не полностью известны. Будем надеяться, что они не столь эффектив-
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ны, как в Пскове. 
Очевидно одно: киевский режим не только открыл «второй фронт» 

(обстрелы, атаки БПЛА, диверсии, теракты), но и считает его не менее 
важным направлением, чем действия в зоне СВО. Нет ни малейших 
сомнений, что не только «добро» получено от НАТО, но и разработка 
тактики и стратегии на этом фронте также натовская. Плюс, конечно, 
западная информационная и материально-техническая поддержка. Я 
неоднократно писал и говорил, что наша линия на длительную оборо-
ну, пока враг не истощится или не разобьет себе голову о «неприступ-
ную стену», при всех плюсах несет в себе и немало издержек, и чем 
дольше, тем больше. 

Создается впечатление, что позитив мы просчитали, а возможный 
негатив не очень.Главное, что противник получает время для поиска 
наших слабых мест, разработки и реализации средств и направлений 
для ведения боевых действий и восполнения больших потерь как за 
счет внутренних резервов (а они еще значительные), так и западной 
помощи. Изменить ситуацию, заставить противника дергаться, нерв-
ничать, заставить его заниматься практически исключительно фрон-
том можно только в случае наших активных действий на ЛБС и нане-
сении регулярных мощных ударов по тылам укронацистов. Что мы мо-
жем записать себе в актив - полугодовой штурм Бахмута и ограничен-
ная попытка контратакующих действий на Купянском направлении. 
Этого крайне мало для создания угрозы прорыва, нейтрализации ак-
тивности  противника на наиболее опасных направлениях и разверты-
вания «второго фронта». Пока же мы стоим и отбиваемся, противник 
имеет все возможности и время для нанесения таких ударов по Рос-
сии, какие были сегодняшней ночью. Собственно, в военном смысле 
их результаты можно сказать пока еще ограниченны, но в политиче-
ском, морально-психологическом смысле их нельзя недооценивать. 
В любой войне эти смыслы имеют огромное значение, что нередко 
осознается, к сожалению, с большим опозданием.

«Черный полковник» В.Алкснис
В ответ на сегодняшние массированные атаки территории РФ офи-

циальный представитель МИД РФ Мария Захарова в 783 раз заявила, 
что атаки Украины на объекты на территории России не останутся без-
наказанными.

МИГ России
Сразу полегчало.

Голос Мордора
Эта ночь и была тем «сюрпризом», который обещал главный укра-

инский террорист, глава ГУР Буданов. Что-то у хохла получилось, но по 
большому счёту сюрприз не удался. Результат явно не соответствует 
затраченным усилиям и материальным средства. Плюс новость о том, 
что уничтожены четыре катера с диверсантами на подходе к Крыму. 

https://t.me/blackcolonel2020/1169
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Сейчас надо точно узнать, откуда был нанесён удар по Пскову — 
важнейший на данный момент вопрос. И готовить непропорциональ-
ный ответ, который обязательно будет. 

Кстати, ночью были удары и по объектам в Киеве. Очень удачные.

Zаписки мичмана Птичкина
Стопроцентное отражение подобных налётов не обеспечит ни одна 

система ПВО. Для роя многочисленных БПЛА любой объект — это про-
сто большая цель. 

Выход один:
1. Двигать фронт
2. Системно уничтожать вражескую инфраструктуру
3. Покончить наконец с украинской государственностью.

Лев Вершинин
Я не гуру, не Пророк и не всезнающий компьютер. Но я абсолютно 

убеждён в том, что, во-первых, удар по Пскову был нанесён с террито-
рии Прибалтики. А во-вторых, что РФ, убедившись в полной ничтожно-
сти её руководства, начали добивать, и кончится всё это вторжением 
НАТО. Без разницы, будет ли заморозка, в ходе которой враг подкопит 
силы, или заморозки не будет. Я в курсе, что очень многие, в том чис-
ле и симпатичные мне комментаторы полагают иначе. Что ж, имеют 
право на мнение. Но право на мнение имею и я.

Нам пишут из Янины.
Я, Лев Рэмович, тоже не претендую на истину в последней инстан-

ции, но я бы на месте укропов именно сейчас провёл бы такую атаку 
именно с территории Украины. 

Во-первых, это вполне возможно. Противник очень неплохо ори-
ентируется в «слепых зонах» нашего ПВО, для которого и вне «слепых 
зон» небольшие деревянные или композитные БПЛА, идущие на ма-
лой высоте с малой скоростью, - не самая удобная цель. Дальность та-
ких ударов вполне себе регулируется уменьшением массы боевой ча-
сти БПЛА в пользу топливного бака. Если для выведения из строя цели 
хватит и небольшой БЧ, то почему нет?

Во-вторых, именно сейчас укропам край как необходима любая до-
полнительная военная напряжённость на любых участках российских 
границ, которая напряжённость оттянет на себя сколько-то наших сил.

Ну и, разумеется, конфликт РФ с Прибалтикой, равно как и конфликт 
с Польшей и Румынией, входит в «Большой план» наших уважаемых 
западных партнёров.

Захар Прилепин
Французский «Экспресс»: «Украина, держись!» 
Немецкий «Билд»: «Крупная атака беспилотников. Русские нервни-

чают. Главный удар Украины близок?» 

https://t.me/rusfleet/9198
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Такие, короче, западные партнеры. Не забыть бы потом. Но ведь за-
будем. Сразу же и забудем. После главного последнего удара…

Андрей Медведев
Атака БПЛА на аэродром во Пскове это, в значительной степени, ре-

зультат того, что можно описать двумя словами «необучаемость и гор-
дыня». 

Ещё после того, как в Острове той же Псковской области вражеская 
ДРГ атаковала аэродром и уничтожила два вертолёта, можно было 
предположить, что противник попробует повторить успех. Соответ-
ственно, стоило принять решения о хранения самолётов и вертолётов 
в ангарах, о постройке укрытий (пусть даже самых простых, но защи-
щающих от лёгких БПЛА), об усилении противодиверсионной работы. 
Однако, судя по информации из открытых источников ничего такого 
сделано не было, потому что результ нынешней атаки это поражён-
ные Ил-76. 

Насколько критичны повреждения, неясно. Если ориентироваться 
на фото, то весьма. Но даже если повреждения не очень серьёзные, 
ремонт несерийного самолёта это всегда сложно. Это точно много до-
роже, чем навес из рабицы в несколько слоёв. Да, как бы не пыта-
лись тупенько гыгыкать над такого рода защитой авторы  унылых ми-
нистерских ТГ каналов, даже рабица защищает и от пролёта дрона  и 
от осколков. Как показал опыт Афганистана и Ирака, даже навесной 
экран из синтетической (не стальной) сетки обеспечивал достаточную 
защиту техники БМП и грузовиков, от РПГ и ещё ряда боеприпасов и 
лёгких дронов (речь не идёт,  конечно,  о тандемных или о противо-
танковых снарядах). 

Ну а если мы имеем ещё и обваловку... А если бетонное укрытие... 
Дорого, конечно, это всё строить. Самолёт, правда, ещё дороже. 
ообще, всем давно уже  - да вот хоть после налёта на Энгельс - сто-

ило бы понять, что у нас сегодня тыла нет. И даже на Дальнем Восто-
ке работают и агенты, и идейные сторонники Украины. Тот же ФБК по 
сути готовая  агентурно-диверсионная сеть. 

Но вот я начал с необучаемости. Понятно ли почему, или надо объ-
яснить? А почему гордыня? А как ещё объяснить, что на второй год во-
йны находятся люди, которые думают, что «ну по нам точно не ударят, 
и к тому же мы всё предусмотрели».

Там, где все предусмотрели - таких мест много - противник отхва-
тывает по полной. А где тщеславие побеждает логику и осторожность, 
результат печален.

Коты и кошка Крамника
/Пробежавшись по некоторым укропабликам и ЛОМам/
На Украине отчего-то распространено мнение, что атаки по терри-

тории России способствуют достижению перемоги. 
В целом это примерно то же понимание роли и значения стратеги-

https://t.me/MedvedevVesti/15121
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ческих атак что было, например у товарища Саддама Хусейна в 1991, 
ну и понятно, что оно исходно ограничено доступным инструментом.

Но надо отметить ключевой момент. Когда стратегические атаки 
проводятся, а возможности делать их такими, чтобы они влияли на 
способность противника вести войну - нет, то эффект у них получает-
ся обратный. Противник, подвергаясь атакам, но не теряя возможно-
сти вести войну, в итоге дополнительно мотивируется сделать все не-
обходимое, чтобы лишить своего оппонента возможности эти атаки 
проводить.

Как легко понять, возможности в данном вопросе у России и Укра-
ины несколько различны. 

Таким образом, главный эффект, который оказывают украинские 
атаки дронов, сводится к тому, что каждая следующая такая атака, осо-
бенно результативная, становится дополнительным доводом в поль-
зу необходимости упразднения текущей версии украинской государ-
ственности и установления в Киеве подконтрольной России админи-
страции. 

Впрочем, нельзя исключать, что это и является стратегической це-
лью планировщиков соответствующих атак.

Русский инженер
Илья, помимо всего прочего, есть ещё один важный аргумент, для 

чего это Киеву. И почему именно в этом плане Вашингтон не ограни-
чивает никак, в отличие от применения натовских изделий. 

Цель Штатов в том, чтобы до конца осени завершить проект «Укра-
ина», снять с баланса и зафиксировать издержки. Но для этого, кроме 
готовности Киева, им необходимо чтобы и Россия понизила свои тре-
бования и условия. 

Поэтому штатам выгодны эти не очень осмысленные с точки зре-
ния стратегии удары. Их конечная цель, ослабить волю и требования 
Москвы, при условии ухода из Украины. То что на текущую ЛБС Россия 
не пойдёт, для них очевидно, это лишь базовая точки отсчёта для тор-
га. Не будучи дураками, Вашингтон конечно хочет оставить побольше 
под контролем, чтобы иметь возможность и спустя годы давить на нас 
через это осиное гнездо и зону нестабильности.

Alex Parker Returns
На видео поврежденные ИЛ-76, в Пскове. Думаю не нужно быть ин-

теллектуалом, чтобы осознать тот факт, что степень повреждения на 
грани полного уничтожения. Удары получили не 4, а 6 самолетов. Это 
фиаско.

Скурлатов live
По логике покровителей либеральных ублюдков в СМИ (а Телеграм 

это и есть СМИ) - теперь любая страна НАТО может бомбить нашу стра-
ну, поскольку отвечать на «провокации» же нельзя! А то обидим НАТО 

https://t.me/rusengineer/1550
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и блок пойдет на нас войной. А сейчас, можно подумать, не «идёт»? 
Мы теперь должны молча сносить удары с территории врага, находя-
щимся  теперь и в Прибалтике?                               

Да что там говорить, если в Курской и Белгородской обла-
стях, по сообщениям местных активистов РОД «Третья Сила», за-
прещено отвечать на удары артиллерии и танков, которые пря-
мой наводкой уничтожают российские населенные пункты?  «Не 
ладно что-то в датском королевстве». То есть у нас. Не находи-
те?                                                                                                                                        

Про сытый и довольный МИРНЫЙ Киев уже и молчу. Бес толку. Ве-
роятно, беззаботный сон врагов - часть нашей военной доктрины. И 
про необандеровскую инфраструктуру тоже. Включая крупнейший не-
фтеперерабатывающий завод в Краматорске, который исправно снаб-
жает ВСУ ГСМ. Тьфу! Тошно писать! Измена и предательство!

Логика Маркова
Эстония дала свою территорию ВСУ для удара по аэдрому в Пско-

ве? Такое подозрение есть у многих. Но тактико-технические характе-
ристики БПЛА ВСУ говорят, что могли ударить с территории Украины. 

Но правильно предупредить правительство Эстонии, что если его 
территория будет использоваться для военных действий против Рос-
сии, то Россия будет вынуждена нанести удары по территории Эсто-
нии. Ну чтобы мысли такие там в голове хорошо прокрутили  да и вы-
кинули

АДЕКВАТ Z
Вероятность приведения сопредельной территории в непригодное 

для жизни зимой состояние за прошедшую ночь существенно вырос-
ла.

Вероятность, и без того весьма невысокая, что Эрдоган в Сочи вы-
просит хоть какую-то форму возобновления хохлам морского экспор-
та, за ночь упала еще сильнее.

Вероятность, что крымский законопроект о наказаниях за съемки 
и публикацию попаданий и работы ПВО будет рассмотрен в ускорен-
ном режиме и, скорее всего, принят в более жесткой редакции, чем 
исходная, кажется почти абсолютной.

Это то, что по итогам ночи стоит принять к сведению широкой ауди-
тории. Со всем остальным разберется и справится армия.

ЖИВОВ Z 🦩🦩
Официальные сообщения в СМИ называют военные атаки ССО Укра-

ины в Чёрном море и атаки беспилотников по российским объектам 
террористическими.

Здесь явное противоречие. Мы ведем против украинского государ-
ства и армии боевые действия. Следовательно, атаки по территории 
России не террористические, а военные. Иначе говоря, агрессия про-

https://t.me/logikamarkova/8041
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тив России.
Если же официальной позицией является террористическая суть 

украинского государства, то это надо признать на правовом уровне. 
Признать Украину государством-террористом.

Пока же мы существуем в парадоксальном режиме: массовые во-
енные атаки российских граждан и объектов признаются террористи-
ческими, а субъекты, их осуществляющие, террористами не призна-
ются.

Террористы Шрёдингера.

Умный еврей при губернаторе
Все никак не отойду от израильской ситуации. Мон поражен. За-

претить в еврейском национальном государстве спектакль по класси-
ческому произведению Шолом-Алейхема - это все равно что в Англии 
запретить представлять шекспировскую пьесу. В России - пушкинскую. 

Но логично. Зачем нынешнему Израилю, где ашкеназы - презира-
емая этническая группа, Шолом-Алейхем? Отменяют его. Вместе со 
всей европейской еврейской культурой.

Царьград ТВ
«Истерия украинских патриотов»: «Ленком» объяснил срыв гастро-

лей в Израиле
Сбежавший из России актёр Анатолий Белый*, который после пере-

езда в Израиль решил стать активистом-русофобом, сорвал гастроли 
театра «Ленком». Именно из-за его доноса в соцсетях, украинствую-
щие граждане начали сыпать угрозами и договариваться сорвать по-
каз спектакля в театре «Габима». После этого «Ленком» решился от-
менить показ спектакля, который должен был состояться  29, 30, 31 
октября и 1 ноября.

В «Российской газете» было опубликовано открытое письмо кол-
лектива театра:

«На «Ленком Марка Захарова» и его сотрудников обрушился шквал 
помойного словоблудия низкого пошиба, перемежающегося с угроза-
ми «местечковой коммунальной кухни», — говорится в послании.

С сожалением представители театра отмечают, что никакой внят-
ной позиции от государственного театра и от властей Израиля получе-
но не было, равно как и гарантий безопасности.

В письме театр констатирует, что «украинские патриоты» направля-
ют свой пыл на «грязные, нецензурные тексты в соцсетях» и рассылку 
гнусных проклятий в адрес российских театров, артистов, писателей, 
композиторов», требуя запрета русской культуры. Такие действия в 
театре считают «антикультурным терроризмом»

Также коллектив объясняет, что на фоне истерии, развязанной в СМИ 
вокруг приезда театра в Израиль, было принято решение об отмене 
гастролей. Театр ожидает, что ситуация получит оценку официальных 
властей Израиля.

https://t.me/governorsjew/8022
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Правый Григоров
Поразительная конечно история со срывом гастролей театра Лен-

ком в Израиле со спектаклем «Поминальная молитва». Укронацисты 
в Израиле срывают спектакль о драме евреев. Да оно и понятно. Укра-
ина вместе с немецкими оккупантами в 1941 году сбрасывала евреев 
в Бабий Яр и объявляла себя союзницей гитлеровской Германии.

А теперь группа русскоязычных евреев Израиля срывает спектакль 
Ленкома. Организатором кампании против спектакля Ленкома вы-
ступил бывший актёр МХТ имени Чехова Анатолий Белый (Вайсман). 
Впрочем же понятно, Украина режет сейчас не евреев, а русских. Ана-
толий Белый – очередной позор еврейского народа.

Мне удалось посмотреть спектакль «Поминальная молитва» в Лен-
коме ещё тогда, когда главную роль в нём играл Евгений Леонов.

Прочитал новость и узнал, что его сын актёр Ленкома Андрей Лео-
нов пожертвовал автомобиль для нашей армии. Хорошего сына вос-
питал Евгений Леонов. И Виктору Ракову спасибо за гражданскую по-
зицию, и многим другим.

ВАШИ НОВОСТИ
Московский театр Ленком отменил гастроли в Израиле из-за угроз. 
Во главе травли театра — Анатолий Белый, бывший артист МХАТа, 

который осудил СВО и эмигрировал из России в Израиль. 
Травля связана с тем, что многие артисты Ленкома — российские 

патриоты, поддерживающие свою армию. Поэтому посыпались угро-
зы вроде таких: 

«Видеть спектакль Гениального Горина - «Поминальная Молитва», 
было бы счастьем,но только не с актёрами-фашистами».

«Зачем в Израиле эта – да и любая другая – рашистская грязь? Пусть 
погорелый Z-театр гастролируют в странах БРИКС и Эсватини, если там 
интересно».

Ну и так далее. 
Ленком отменил гастроли, но ответил всем любителям Украины 

жестко и по делу:
«Корчащиеся в бессильной злобе израильские «Иваны, не помня-

щие родства», изображающие победное ликование, всего лишь вновь 
продемонстрировали неприглядный вид «защитников Украины», сыто 
сидящих на государственных шеях различных стран. Тех самых «па-
триотов», что убежали из ставшей вдруг «любимой Украины», с ее ан-
тисемитскими и русофобскими шествиями и лозунгами, открытыми 
маршами в честь Бандеры и дивизии СС «Галичина», с ее ярыми, на-
ционал-фашистскими выступлениями ведущих политиков, героизаци-
ей нацизма и открытой многолетней войной против русских на Дон-
бассе. Подобная наивная слепота уже привела к «Холокосту» и Второй 
Мировой Войне»

https://t.me/grigorov_prav/2716
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Умный еврей при губернаторе
Такой яростной, взахлёб антироссийской пропаганды, как в русско-

язычных израильских СМИ вроде «9 канала» я, кажется, нигде боль-
ше не встречал. Даже новейшая политическая эмиграция как-то по-
спокойнее. Очень им страшно, что «на четверть бывший наш народ» 
окажется вдруг за Путина. И ведь получается у них, история отмены 
гастролей Ленкома тому пример.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все просто.
Победим в войне - украинцы как нация не состоятся и вернуться в 

лоно славянских народов и станут малороссами.
Проиграем войну - своими руками создадим новую нацию.
Так некогда из мирового сброда создалась американская нация.
Так может появиться новая нация из европейского сброда. 
Только это будет абсолютно русофобская и злобная нация на наших 

границах.

AGDchan
Передача Украине F-16, способных нести ядерное оружие, как пояс-

нил Лавров, может стать причиной нанесения Россией ядерного уда-
ра по самой Укарине и по стране, передавшей самолеты киевским на-
цистам. Мы не можем быть уверены, что эти носители не оснащены 
ядерным зарядом, поэтому подъем этих машин в воздух на Украине, 
сам по себе квалифицируется в России как начало ядерной войны с 
НАТО. Поэтому в рамках превентивной стратегии после взлета само-
лета сама Украина и страна, предоставившая этой оружие, могут быть 
подвергнуты ядерному удару со стороны России. Могут и не подвер-
гнуться, но это опасный покер. Киеву все равно, он, считай, общество 
мертвых. Западу должно быть не всё равно. Но это мы, видимо, вско-
ре выясним.

Alex Parker Returns
Информация, которую долго пытались скрывать военные крысы 

подтвердилась. Хохол продолжает продвижение между Новопроко-
повкой и Вербовым. Как обычно информацию в начале сообщаю я, у 
охраноты начинается истерика, а уже через несколько дней они при-
знают очевидное. И так у них всегда.

Александр Ходаковский
Пока я тут рассуждаю о тенденциях, противник решил активизиро-

ваться. После Урожайного дела у него идут пока не очень, и он сме-
нил тактику: плотно обрабатывает передний край всеми доступными 
способами. Превалируют западные подарки - кассетные боеприпа-
сы. Впрочем, сейчас всё, что он в нас посылает - западные подарки.... 
Наша интенсивность огня, к сожалению, уступает, и поэтому против-

https://t.me/governorsjew/8030
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ник чувствует себя комфортнее, чем мы. Обрабатывая днём наши по-
зиции, ночью он пехотой пытается заползать в серые зоны и закре-
пляться, впрочем, пока не рискуя атаковать. Но не везде инициатива 
в его руках: в районе села Никольское 155-я бригада морской пехоты 
отбила у противника несколько позиций и укрепила своё положение. 
На участке Урожайного наши войска тоже периодически организовы-
вают контратаки, но пока без особых успехов - сказывается нехватка 
БК.

Холмогоров
К рассказывающим о «прорыве линии Суровикина» и взятии укра-

ми Вербового подкрадитесь тихонечко сзади и спросите на ухо: «А что 
там с Клещевкой?»

Эффект будет потрясающий.

Alex Parker Returns
Для начала надо хотя бы научиться правильно писать названия насе-

ленных пунктов. Это Клещиевка или Клещеевка по-русски. Но не Кле-
щевка.

Роман Сапоньков
По Работино будут плохие новости, к сожалению. Вряд ли его удер-

жим. Я писал с 26 июля, что идут жесточайшие бои, 23 августа против-
ник село почти взял, но тогда его выбили контратакой.  После этого 
фронт был посреди села, по школе, но в последние пару дней ситуа-
ция усложняется.  Всё это время там шли жесточайшие бои, доходило 
до ближнего боя в окопах. Постоянно наши позиции накрывали кас-
сетными боеприпасами, да и в обычной артиллерии у противника не-
достатка не было.  Само Работино отойдёт в серую зону, как это было 
с Пятихатками.

С другой стороны, противник потратил 3 месяца и сточил несколько 
бригад, чтобы взять несколько сёл в серой зоне. Благодаря героизму 
и стальной воле наших парней противник увяз на первой линии обо-
роны. Вообще по планам обороны всерьёз рассматривался вариант, 
что Токамак будет городом-крепостью по аналогии с Артёмовском.

Пинта разума
План США на прокси-войну против России был довольно прост и не 

предусматривал затяжную войну. Всё должно было решиться до осе-
ни нынешнего года. А поэтому украинскую армию максимально нака-
чали оружием и боеприпасами под решающее наступление на одном 
стратегическом направлении - южном. 

Несмотря на заявления представителей администрации Байдена, 
никто наносить России стратегического поражения (с неизбежными 
непредсказуемыми внутриполитическими последствиями) не соби-
рался. Цель была в другом: использовать ВСУ как таран, сломать «су-

https://t.me/holmogortalks/30585
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хопутный мост», прорвавшись в Азовское море, и шантажировать Рос-
сию Крымом. 

Для этого предполагалось запереть российскую сухопутную группи-
ровку на полуострове, блокировав крымский перешеек. Затем нанести 
ракетные удары по Черноморскому флоту в Севастополе и Крымскому 
мосту. И поставить Москве ультиматум: мирное соглашение на амери-
канских условиях (разворот от Китая, нейтрализация Крыма, финанси-
рование послевоенного восстановления Украины, вывод российских 
войск на линию 24 февраля 2022 года), или потеря Крымского полуо-
строва. 

При этом, что важно, Крым администрация Байдена готова сохра-
нить за Россией. Разумеется, при определённых условиях. Однако, Зе-
ленский сломал американскую игру, распылив силы (бессмысленно 
обороняя Артёмовск и пытаясь потом его отбить) и сознательно растя-
гивая наступление по всему южному фронту от Днепра до Времевско-
го выступа. Соединённым Штатом пришлось одёрнуть Киев и в конце 
концов заставить его вложиться в главный удар (который и происхо-
дит сейчас в Работино). 

Вопрос только в том, не поздно ли? Резервы ВСУ уменьшились и 
если к 1 октября им не удастся выйти к Токмаку украинское наступле-
ние будет признано провальным. Тогда начнётся подготовка к новому, 
которое наверняка запланировано на май - июнь 2024 года. Именно 
под него готовится очередная волна мобилизации на Украине. Причём 
для самого Джозефа Байдена это будет чуть ли не последним шансом 
сохранить интригу на выборах в ноябре будущего года. 

Поэтому в случае провала нынешнего наступления ВСУ следующее 
будет в 2024-м. Другой вопрос, что проводить его, возможно, будет 
уже не Зеленский. Потому что в этом году он убедительно доказал Ва-
шингтону свою невменяемость. А опыт решения вопросов с неудоб-
ными союзниками у США есть. Президент Южного Вьетнами Нго Динь 
Зьем не даст соврать.

Alex Parker Returns
Издание Bild сообщает, что хохол прорвал знаменитую оборонную 

линию Суровикина и начал штурм Вербового. Зубы дракона никого 
остановить не смогли. Если информация соответствует действительно 
значит резервов у нас там нет и фронт все-таки рухнул.

ДШРГ Русич
Какой бред. 1 полоса «линии Суровикина» идёт ЗА Новопроко-

повкой. Украинские сказки на ночь. 
Вербовое тоже перед полосой (и «зубы дракона» вокруг села)

Это ещё не конец
Ситуация по Крыму не на высоте. В наступательных действиях ВСУ 

прослеживается следующая логика.

https://t.me/apwagner/12011
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Которой практически ничего Генштаб не противопоставляет. 
Наносятся ежедневные удары беспилотниками по инфраструктур-

ным узлам. Все беспилотники падают, где им нужно. Поджигают поля 
и степи. Горит половина Крыма.

Украинская ДРГ на катерах по проторенной дорожке сделала рейд 
на западное побережье и вернулась без потерь. МО доложило, что 
кого-то там самолетами уничтожили.

При этом запорожский фронт медленно продвигается к границам 
Крыма, и вся надежда на то, что через 7-10 дней у ВСУ иссякнет запас 
резервов.

Если готовиться к худшему, то худшее случится именно на этом на-
правлении.

Но готовится ли кто-то к этому худшему, кроме как заткнув всем 
рты? Как будто от этого фронт будет ползти медленнее.

Логика Маркова
Россия отказалась пустить Бразилию к расследованию катастрофы с 

самолётом Пригожина? Новость вызывает впечатление сюрреализма. 
Но там всё логично. Самолёт Пригожина был сделан в Бразилии. А у них 
есть агентство по расследованию катастроф. Они же хотят знать, поче-
му их самолёт разбился. Но ввиду огромного влияния США на бизнес 
в Бразилии, есть подозрения. Даже есть уверенность, что если агент-
ство из Бразилии будет получать информацию о ходе расследования, 
то вся она попадёт к спецслужбам США. Которые вместе со спецслуж-
бами Украины и Британии и являются главными подозреваемыми в 
теракте против самолёта Пригожина

Рой ТВ - Максим Калашников
МАК не будет расследовать причины катастрофы самолета Приго-

жина? Хотя именно МАК всегда этим занимался? Ну, теперь стрелки 
точно переведены на Кремль. Продолжайте в том же духе...

Умный еврей при губернаторе
Мы привыкли думать, что фашизм создаёт сверхгосударство, про-

низывающее все сферы жизни каждой социальной группы и каждо-
го отдельного человека. И этим страшен. Но тоталитаризм совсем не 
обязан пользоваться для своего сверхконтроля именно этим инстру-
ментом. 

Более того, этот инструмент с какого-то момента для фашизма ста-
новится неудобным, так как государство - это субъект, а не только на-
бор институтов. У него есть собственные ценности. И само оно являет-
ся ценностью, отнюдь не тождественной фашистским.

Поэтому в новейшее время, в длинном XXI веке, государства проти-
востоят всемирному фашизму и защищают свободы и права отдель-
ных людей и отдельных наций. А фашизм (то есть заинтересованный 
в нем крупнейший финансовый, оторванный от почвы, от реального 

https://t.me/logikamarkova/8042
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производства и от реальных потребностей людей капитал)  покушает-
ся на эти свободы вплоть до полной нивелировки любой индивиду-
альности, вплоть до отрицания самой биологической природы чело-
века. 

Новый человек нового фашизма - это потребитель айфонов, кото-
рый живёт ради покупки новых айфонов, а притом не размножается и 
вообще не имеет лишних желаний. И не петюкает. Носит маску, куша-
ет полезные одинаковые продукты. Не имеет детей, семьи, будущего. 

Последнего особенно не имеет - если старый фашизм всё-таки го-
ворил, что «будущее принадлежит нам», то новый отменяет будущее, 
заменает его вечным настоящим, в котором меняются лишь модели 
потребляемых товаров.

Даже сексуальная человеческая природа у новых фашистов уничто-
жена, а то, что от нее остаётся, перенаправлено в «парады гордости» 
(трудно представить себе худшее издевательство над обоими слова-
ми и над людьми заодно)

Байки из Спасской Башни
«Непонятны корни и причины такого морального падения этих 

убийц и насильников. Они не звери, нет. Звери на такое не способны. 
Только выродок рода человеческого может придумать для другого, 
тем более беззащитного человека мучительную изощрённую пытку 
и лютую смерть. Не может быть с ними никакого мира. Пока эти мер-
завцы живут на нашей планете, не будет на ней мира. А потому долг 
России, долг русского и всех братских наших народов - выжечь «укра-
инство» как раковую опухоль, набраться терпения и после нашей по-
беды, на которую надо бы все силы наши положить, тщательно вы-
драть из украинского народа ядовитые сорняки фашизма. И чтоб се-
мени их нового не проросло».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Логика Маркова
Родион Мирошник, бывший посол ЛНР в России и много лет актив-

ный участник строительства ЛНР, назначен послом по особым поруче-
ниям МИД РФ по преступлениям киевского режима. Хорошо знаю Ро-
диона Мирошника как очень честного и умного и образованного чело-
века. Новое назначение очень трудное и даже опасное. Ему предсто-
ит собрать доказательную базу для будущих международных и укра-
инских и российских трибуналов по суду над военными преступника-
ми типа Турчинова, Порошенко, Зеленского, Авакова, Залужного, Бу-
данова и других.

БЕЛРУСИНФО
Для США вопрос безопасности и стратегии важнее, чем амбиции, 

пояснили в Госдуме
Потому даже угроза одной-двух ракет для территории США смер-

тельна и означает, что Америка капитулирует и прекратит поддержи-

https://t.me/kremlin_bashnya/40298
https://t.me/logikamarkova/8045
https://t.me/belrusinfo/26909
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вать Украину.

Сергей Миронов
Меры, предпринимаемые для сдерживания роста стоимости нефте-

продуктов, недостаточны!
<...>
Давно нужно власть употребить, а не выпускать очередное воззва-

ние в стиле кота Леопольда. Ведь тревогу бьет не только наша фрак-
ция – сигналы бедствия подают главы регионов, бизнес-ассоциации. 
Уже и Минсельхоз направил обращение в Минэнерго и Минтранс по 
вопросам роста цен на дизтопливо и перебоев с его поставками. Го-
спода, но у нас же не феодальная раздробленность: вместо того чтобы 
разводить переписку, может, пора все-таки собраться и принять кон-
кретные решения? Как говорится в известной новогодней комедии, 
«товарищ Камнеедов, проснитесь и наведите порядок!».

AGDchan
Я не понимаю, зачем людям евро. Ну ладно, когда-то по наивности 

накупили. С кем не бывает. Ну теперь вот пришло время продавать. 
Запад всё.

AGDchan
Дальше время неразмениваемого рубля.

AGDchan
Русское время. Вам всем дается еще небольшой срок попрощать-

ся с Западом. А так переходите на всё своё. Ну ладно, не работает, не 
едет, не функционирует, не вкусно. За то своё. И на том и возрадуем-
ся.

Что-то знаю / Павел Данилин
Папа Римский имеет хорошую чуйку. 
И раз уж он так заговорил о России, стало быть, у бандеровского 

Рейха все совсем плохо.
Вот что сказал Папа Римской: «Никогда не забывайте о наследии. 

Вы наследники великой России: великой России святых, правителей, 
большой России Петра I, Екатерины II, той империи — великой, просве-
щенной, большой культуры и большой человечности. Никогда не отка-
зывайтесь от этого наследства, вы наследники великой матушки-Рос-
сии, идите вперед с этим. И спасибо вам. Спасибо за ваш способ быть, 
за ваш способ быть россиянами».

А бандеровцам обидно. Они-то как раз от всего этого наследия от-
казались. От того же самого, о котором говорит Франциск. Они то ра-
достно записались в содомиты/сатанисты. И все заради того, чтобы 
быть принятыми холопами на благословенном Западе. Мать продали 
в бордель, награды дедов в ломбард сбагрили. А теперь нежданчик: 

https://t.me/mironovonline/8198
https://t.me/Agdchan/11692
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выходит старый западный аксакал и говорит им, что так делать нель-
зя, что маму надо любить, а наследство - беречь... А у них в карманах 
ни гроша, мамка плачет в публичном доме, награды дедов уже носят 
Гансы, да и с соседями неудобно вышло...

Правый Григоров
«Особый шок в США вызвали комментарии Такера в контексте Рос-

сии. Он назвал главной причиной ненависти истеблишмента в Вашинг-
тоне к России то, что она остаётся христианской страной.»

Восприятие России извне очень интересно. Враги нас ненавидят за 
то, что мы Русская Православная цивилизация. Друзья и потенциаль-
ные союзники любят нас за то, что мы Русская Православная цивили-
зация.

Прорусские западные консерваторы даже считают, что у нас отлич-
ная от Запада миграционная политика.

Драматичность проблемы заключается в том, что во внутренней по-
литике у нас декларируются и проводятся не принципы Русской Пра-
вославной цивилизации, а принципы многоконфессиональной, мно-
гонациональной, мультикультурной, открытой для миграции страны.

В общем мы не соответствуем ни образу врага, ни образу друга. И 
главное, нас пытаются уничтожить именно как Русскую Православную 
цивилизацию, как империю, как Третий Рим, какая бы тут другая по-
литика не проводилась.

Лучше бы запросам и образу соответствовать.
Прежде всего нам это нужно самим, потому что выиграть противо-

стояние мы можем только как Русская Православная цивилизация.

Комиссар Исчезает
Если холодно сформулировать, что такое был так наз. «марш спра-

ведливости» 24 июня сего года - или, если угодно, мятеж, - то его ло-
гику можно выстроить примерно так.

Это был бунт против давно установленного и юридически оформ-
ленного порядка, причем это был бунт, исходивший от одного из мно-
голетних «клиентов» этого порядка, который, однако, счел себя обма-
нутым и проигравшим во внутренней политической игре этого поряд-
ка.

Вместе с тем, бунтовщик не был настоящим путчистом - он не ста-
вил себе целью реальный захват власти и тотальное насилие, но, ско-
рее, хотел устроить агрессивную демонстрацию, привлечь внимание 
начальников этого порядка к своим проблемам - и добиться от них пе-
реговоров, компромисса и отстранения от общего процесса своих ап-
паратных обидчиков, чья экспансия его так задевала.

В итоге, бунтовщик допустил роковую ошибку, так как отказался от 
принципа «замахнулся - бей», и, в то же время, спровоцировал пере-
мену отношения к себе с настороженно-раздраженного на абсолютно 
непримиримое.

https://t.me/grigorov_prav/2721
https://t.me/komissarischezaet/453
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Внимательно прочитайте эту длинную формулу, вникая только в ее 
структуру и не думая о конкретных фамилиях.

А теперь будет коварный вопрос.
Вы уверены, что в 2022-2023 мы видели только один «марш спра-

ведливости»?

Димитриев
Дмитрий Ольшанский намекает, что СВО это такой же «марш спра-

ведливости», попытка привлечь внимание начальства,  только в гло-
бальном масштабе.

Логика Маркова
Давайте поздравим с днём рождения Александра Лукашенко и по-

желаем ему еще много лет трудиться на благо народа Белоруссии. Лу-
кашенко конечно выдающийся политик.  Сами подумайте.

 Лидер маленькой страны в 10 миллионов человек  - он известен 
всем в мире, кто занимается политикой. Лукашенко это заноза в груди 
Европы. Лукашенко это пинок в задницу Польше.

Лукашенко это китайская модель развития на европейской почве.
Маленькая Белоруссия при Лукашенко не дала себя поглотить ни 

близкой огромной братской России, ни близкой огромной агрессив-
ной Европе. 

Когда его попытались свергнуть, он взял автомат, как до него Саль-
вадор Альенде. Альенде погиб, а Лукашенко победил! 

Когда то он даже чуть не стал президентом великой России. Прези-
дентом не стал, а любимцем России стал.

И миллионы людей в России желают Лукашенко сегодня счастья и 
очень хотят, чтобы  он оставался лидером братской Белоруссии еще 
столько же лет.

AGDchan
С Днем Рожденья, прекрасный лидер всех нас, восточных славян, 

великий и могучий, смелый и честный Александр Григорьевич Лука-
шенко!

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
Адвокат сообщил,что в процессе доставки Игоря из Лефортово в 

суд, он ехал в автозаке с гражданами Украины, обвиняемыми в воен-
ных преступлениях  в Мариуполе.

Считаю, что такого рода практика представляет потенциальную угро-
зу моему мужу. Расцениваю это как преступную халатность руководи-
телей конвойной службы.

Лев Вершинин
Согласен с Мирославой: потенциальная опасность есть. Но пока что 

https://t.me/russ_orientalist/15429
https://t.me/logikamarkova/8044
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минимальная. Может, случайно так вышло, что вместе везли. Вот если 
в 18 сентября украм случайно забудут застегнуть браслеты, а охрана 
случайно увлечется беседой, а у кого-то из укров случайно окажется 
заточка, тогда опасность будет максимальной. Но, надеюсь, до этого 
не дойдет.

The Гращенков
Стрелков хочет выдвинуться на выборы Президента РФ в 2024 году. 

Видимо, прямо из СИЗО. В принципе, власть может поддержать этот 
ход для аккумуляции (и канализации) голосов «рассерженных патри-
отов». Еще в начале года было ясно, что кандидат для этой аудитории 
нужен. Кто-то номинировал на нее Пригожина, кто-то Стрелкова, те-
перь очевидно, что шансы на это есть только у последнего. Еще один 
возможный кандидат – Прилепин (не от СРЗП, а от своего движения 
«За правду»). Возможно, что эту позицию мог бы занять и Малофеев, 
который ранее так же старался пойти в политику и присматривался к 
покупке одной из партий (речь шла о Родине, но потом он ограничил-
ся общественным движением «Двуглавый орел»). Но смерть Приго-
жина сильно поменяла расклады, теперь аккумулировать голоса сто-
ронников «марша справедливости» нужно кому-то, кому больше до-
веряют, чем прокремлевскому Захару, а Стрелков, сидящий в заклю-
чении прекрасно подходит на эту роль.

Кирилл Кабанов
Вчера на расширенном межведомственном совещании СПЧ о под-

готовке  законодательных предложений по противодействию форми-
рованию этнических анклавов  была высказана очень правильная стра-
тегическая мысль, а точнее даже задача: «Необходимо создать усло-
вия, чтобы люди, приезжающие в нашу страну, но не принимающие 
наши традиции, культуру, законы и негативно относящиеся к корен-
ным гражданам России, не чувствовали себя в зоне комфорта. 

Они должны точно знать, что любое проявление агрессии, радика-
лизма, неуважения и тем более нарушение закона неминуемо повле-
чет за собой ответственность и расставание с нашей страной». 

Но сейчас мы наблюдаем совершенно иные процессы. Начиная с 
детских площадок, где русских мам с детьми могут оскорбить по на-
циональному признаку (у них дома, в России!!!) и просто  выгнать, за-
явив, что эта «площадка не для русских». Сие есть правда, а подобные 
случаи, к несчастью, не единичны. 

Это результат той безответственной, антиобщественной и преступ-
ной миграционной политики, которую проводят власти в ряде конкрет-
ных регионов и некоторые должностные лица на федеральном уров-
не. Именно они в ответе за то, что у мигрантов и выходцев из Сред-
ней Азии и Закавказья сформировалось ощущение безнаказанности и 
вседозволенности.

Вы наверняка замечали, что в наземном общественном транспорте 
значительная часть мигрантов намеренно и открыто не платит за про-

https://t.me/thegraschenkov/3829
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езд. Несмотря на возмущение и обращения жителей, реакция мест-
ных властей вообще отсутствует, хотя количество установленных ка-
мер в автобусах/трамваях зашкаливает. 

К несчастью, таких примеров очень много. А дальше ожидаемо идут 
более тяжкие правонарушения и преступления, поскольку приезжие, 
по сути находясь в некой искусственно созданной комфортной для них 
параллельной реальности, в отличие от нас, не испытывают ни грам-
ма  дискомфорта. Наоборот, в России они чувствуют себя лучше, чем 
на своей родине и будучи в гостях могут себе позволить даже прояв-
ления религиозного радикализма и совершение других правонаруше-
ний и преступлений. Всё, больше так нельзя. 

На ближайшее время у нас в СПЧ запланирована встреча с право-
охранителями и законодателями с целью обсуждения и выработки 
мер для реальной активизации работы по противодействию русофо-
бии, проявлениям религиозного радикализма и экстремизма. Любое 
оскорбление в адрес граждан нашей страны, наших культурных, духов-
ных и исторических ценностей/традиций и их демонстративное несо-
блюдение должны оцениваться с позиции уголовного кодекса и жест-
ко наказываться. Что пока не происходит, словно этого и нет. 

И вот так, шаг за шагом, мы должны менять ситуацию и заставлять 
приезжающих в Россию неукоснительно соблюдать правила нашего 
Дома. Только в таком случае мы будем рады, если человеку будет ком-
фортно у нас в ГОСТЯХ.

Сыны Монархии
Верно пишет Кирилл Кабанов, что мы должны создать в России та-

кие условия, чтобы мигрантам и диаспорам, не собирающимся соблю-
дать наши законы и традиции, было у нас максимально не комфортно. 

Помимо таких очевидных вещей, как депортация за любое правона-
рушение и отключение мигрантов от нашей социалки (все за счет ра-
ботодателя, плюс запрет на перевоз семей трудовых мигрантов), важ-
но запретить в России атрибутику радикального исламизма. 

Например, запрет на ношение никабов и паранджи в обществен-
ных местах, хиджабов - в учебных и государственных учреждениях. 

 Замечу, что здесь нет ничего, чтобы противоречило исламу. Корен-
ные мусульмане России: татары, башкиры и кавказцы никогда не по-
крывали лица своих женщин. Никабы и паранджа - арабская одежда, 
характерная для радикалов. 

Запреты на ношение никабов и хиджабов разной степени жестко-
сти действуют в Таджикистане, Казахстане, Узбекистане, Сирии и Егип-
те, где власти понимают опасность радикального исламизма. 

Нам нельзя допустить ситуации, когда власти Средней Азии вы-
давливают своих радикальных мусульман в Россию под видом мигран-
тов, а те радикализируют наших мусульман, принося с собой чуждые 
нашей стране традиции и религиозный экстремизм.

Сергей Миронов

https://t.me/SonOfMonarchy/11433
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Власть расписывается в своем бессилии перед гастарбайтерами.
 😎😎 Модным поветрием стали встречи чиновников с «представите-

лями диаспор». За последние недели такие посиделки состоялись в 
Твери и Кургане. Причем в Твери в мероприятии помимо полицейских 
начальников засветились федеральный инспектор по региону, глава 
служебных приставов и военком. Похоже, чиновникам невдомек, что 
они разрушают фундамент, на котором стоит любое государство: стро-
гое исполнение закона и равенство всех перед ним. Власть сама себя 
унижает и расписывается в бессилии, передоверяя часть важнейших 
функций самозваным вожакам этнических группировок.      

😎😎 Практика подобных «консультаций» уже доказала свою контр-
продуктивность. Так, можно вспомнить февральскую встречу в Екате-
ринбурге после очередного резонансного преступления с участием 
мигрантов. Со стороны областных властей тогда было заявлено, что 
агрессия со стороны приезжих – не вопрос национальности. Зачем же 
тогда собирать эти «национальности»?! Но главное – не слова, а фак-
ты. А они таковы, что несколько месяцев спустя полиция отметила рост 
тяжких преступлений среди мигрантов, а по итогам года их число в 
регионе выросло на четверть! Очевидно, что все эти игры в толерант-
ность лишь поощряют разгул криминала.

Не секрет, что на правоохранителей воздействуют и подкупом, и 
давлением, и прямыми угрозами. В итоге местного Ваню легче поса-
дить, чем приезжего – того, за которого горой стоят земляки. Потому 
разговор с диаспорами может быть только один: не нарушаете закон 
– молодцы, нарушаете – из района все гости отбывают домой. И такой 
же разговор с работодателями: используете иностранную рабсилу – 
на здоровье, но, если ваш работник нарушил закон, в будущем при-
дется обойтись без мигрантов.

Объясняет Readovka
Ни для кого не секрет, что отношение некоторых представителей 

среднеазиатских народов к русским нисколько не снизило свой русо-
фобский накал. Даже с переездом в нашу страну и получением граж-
данства эти люди продолжают принципиально отделять себя и свои 
интересы от местных.

Разумеется, речь не обо всех мигрантах. Но факт — в том, что даже 
условные 15% нелояльных россиян, прошедших службу в армии и 
примкнувших к этническим ОПГ, составят небольшую армию из тысяч 
бандитов. Подготовленных и крайне опасных.

При грамотном системном подходе российская армия станет одним 
из инструментов построения нации, а лояльные нашей стране сооте-
чественники получат возможность наравне со всеми защищать Роди-
ну. Со времён Древнего Рима именно армия была фабрикой по вос-
производству граждан. Но если работать «для отчёта», то мы просто 
научим нелояльных людей пользоваться оружием и в будущем эф-
фективнее убивать своих же соотечественников.

Толерантность должна подразумевать равное отношение ко всем, 

https://t.me/readovkaru/4144
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независимо от происхождения, а не закрывание глаз на серьёзную 
криминальную угрозу со стороны этнических ОПГ, скромно именую-
щих себя диаспорами.

Alex Parker Returns
Знаменитая рубрика «Бульба правильно уехал(с)». Пыпа регуляр-

но на специальных конференциях выступал за более тесную интегра-
цию с Африкой и укрепление двухсторонних связей. Негры настоль-
ко очистились и освободились от многовековых оков колониализма, 
что принялись избивать добрых русских людей на детских площадках 
Подмосковья. Сыночек негра регулярно избивает местных детей, а на 
замечания приводит на разборки своего папку, который уже бодро 
избивает родителей. Протяни руку помощи негру, поддержи борьбу 
за освобождение Африки. Быть добру!

Обыкновенный царизм
Новости многополярного мира
Негр избил человека на детской площадке в Москве. 
История простая как пять копеек. Ребенок негра агрессивно себя 

вел и устраивал драки с детьми местных жителей. Отец одного из де-
тей разнял их, но тут вмешался уже большой негр и напал на челове-
ка. 

Местные неоднократно жаловались на эту негросемью, которая за-
рекомендовала себя агрессивной и неадекватной. Что мы и наблюда-
ем на видео. 

Говорят, что Россия пришла в Африку. Но на деле оказывается, что 
это Африка пришла в Россию.

Димитриев
В Африке очередной переворот, на этот раз Габон. Старые колони-

альные империи, в первую очередь Франция, рушатся. А мы с вами 
пытаемся понять какую роль в этом играет Россия и ЧВК Вагнер, как от-
дельная структура. Дело в том, что во всех практически подобных слу-
чаях проследить «руку Кремля» нереально. Пусть вас не обманывают 
демонстрации с российскими флагами. Все происходит как-то само по 
себе и даже Вагнер включался уже постфактум. Как например в Мали 
Пригожин зашёл уже после мятежа. Теперь же, после его смерти, мож-
но быть уверенным, что протесты происходят его политтехнологов. И 
никакая другая российская структура на такое тонкое действие не спо-
собна. Иначе мы бы видели и на других направлениях что-то кроме 
провалов.

kolobok1973
Интересно, как Франция будет объяснять миру сегодняшний coup 

d’État в Габоне   -   погибший  Пригожин с того света  устроил перево-
рот?   Или всё-таки придётся начинать рассказывать о классовой борь-

https://t.me/apwagner/12002
https://t.me/ordinaryczarizm/2782
https://t.me/russ_orientalist/15428
https://t.me/kolobok1973/7585
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бе, о национально-освободительной, об избавлении от колониализ-
ма и неоколониализма?...

Захар Прилепин
Военные Габона захватили власть в стране и объявили о роспуске 

действующей власти.
Границы страны закрыты.
Габон также является бывшей французской колонией, которая име-

ет запасы урана, нефти и газа.
Удачи, черные ребята. Пусть живые и мертвые белые помогают вам. 

Надеемся, они в деле. 
Те самые, что белые только по недоразумению.

Сладков +
ВТОРОЙ ФРОНТ РАЗВОРАЧИВАЕТСЯ В АФРИКЕ, ЧЕРНЫЕ ОРЛЫ ГАБО-

НА, ВПЕРЕД К СВОБОДЕ ОТ ФРАНЦУЗСКОГО ЯРМА! 
Ах, как красиво рушиться стул, на котором западные колонизато-

ры восседают в Африке. Уходят от французов полезные ископаемые и 
былое влияние «пробковых шлемов». 

Габонцы, бейте поработителей!!!

Скурлатов live
Вслед за Нигером от французского-американского протектората из-

бавился Габон. Власть в руках патриотических военных. А еще вчера 
на выборах тамошний президент набрал 90% «голосов». «Хозяйкам 
на заметку». Быть Добру!

АДЕКВАТ Z
...Габон, говорите? Весьма богатая ресурсами страна с немалень-

кой территорией и крохотным населением, говорите? Военные снес-
ли режим и тут, говорите? Режим совсем ненамного менее профран-
цузский, чем была профранцузской орлеанская дева, говорите?

Как интересно и, главное, как быстро защелкали кости домино. Смо-
трим, сумеет ли закрепиться и эта хунта, куда она загнет салазки внеш-
нему курсу - и найдутся ли любители задуматься об интервенции еще 
и сюда. И с каким чадом, отнюдь не от Шанель, в парижах начнут под-
горать надлежащие части тела, тоже смотрим.

Военкор Котенок
Президент Габона отправлен в отставку «с сохранением всех граж-

данских прав». В настоящий момент он находится под стражей и при-
зывают своих «друзей» (т.е. французов) оказать ему поддержку.

В настоящий момент в Габоне находятся около 400 французских во-
енных. Отмечается, что переворот не повлиял на их режим работы.

В Нигере — еще интереснее. По данным Al Hadath, новые власти в 

https://t.me/zakharprilepin/19502
https://t.me/Sladkov_plus/8443
https://t.me/skurlatovlive/11219
https://t.me/politadequate/7874
https://t.me/voenkorKotenok/50210
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Ниамее приостановили действие всех соглашений с Парижем в обла-
сти безопасности, в т.ч. договора о военном присутствии французских 
войск в стране. Теперь у Елисейского дворца есть месяц на их вывод с 
территории Нигера.

Разумеется, Макрон данное требование проигнорирует. Париж уже 
неоднократно подчеркивал, что считает новые нигерские власти неле-
гитимными, а любые принимаемые ими решения — юридически ни-
чтожными. Тем не менее, до бесконечности отрицать реальность не 
получится. Рано или поздно французам либо придётся признать свое 
поражение, либо пойти на эскалацию.
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Не позволим Зеленскому взять на себя ответственность за ан-

глосаксонский удар по Пскову,
• Ситуация на фронте: ничего страшного,
• О демографии и потерях,
• Отставка британского министра обороны,
• Стрелкова в президенты!
• Годовщина ликвидации Захарченко,
• Но есть и хорошие новости: арестован админ канала Moscow 

Calling,
• Такер Карлсон обещает войну США с Россией,
• ЛжеЕвгений Первый,
• Вражеская мова на освобожденных территориях

Тот самый Олень🦩
Зеленский сегодня очень услужливый и очень отважный - букваль-

но одной своей голой жопой прикрыл весь блок НАТО, взволнованных 
подставой прибалтийских карликов и МИ-6. По звонку из Лондона он 
фактически взял ответственность за террористическую атаку БПЛА на 
псковский аэродром и псковскую десантную дивизию на себя, сооб-
щив о якобы «успешном ударе» ВСУ по территории России «дально-
бойным оружием» с расстояния в 700 км – это как раз расстояния от 
границы Украины до Пскова. 

Хорошая попытка, но нет. Дьявол, как всегда, в мелочах. И дело тут 
не только в том, что все БПЛА наводятся со спутников США и Брита-
нии, и без помощи кураторов из НАТО целей бы не достигали. 

Чисто теоретически Украина имеет в своем распоряжении распиа-
ренные дальнобойные дроны «Бобёр» (якобы своей разработки, ага), 
которые бьют на расстояние 700-1000 км – именно на них намекал Зе-
ленский. Однако траектория полёта нескольких десятков БПЛА пущен-
ных якобы с территории Украины должна была пролегать через густо-
населенные и прикрытые ПВО территории Беларуси или России, при-
чём на «сверхмалой» невидимой для ПВО высоте и со звуком, от ко-
торого трясутся окна в доме – представьте себе в тихом августовском 
звездном небе клин из 15-20 таких «бобров», жужжащих как мопед 
Карпаты и пролетающих над деревьями со скоростью 120-150 км/ч. 
Эти бобры незамеченными точно не остались, появились бы десятки 
роликов и сотни свидетельств очевидцев. Так что, выдыхай «Бобёр» - 
мы знаем, где твое новое логово. 

Зачем Зеленский совершил ложный каминг-аут после звонка из Лон-
дона понятно – приказы кураторов не обсуждаются. И ещё более по-
нятно стало чуть позже, когда вслед за своим «признанием» Зелен-
ский «обрадовал» украинцев, что «если война продолжится», то он 
готов идти на выборы президента Украины 2024г и робко предполо-

https://t.me/trueolen/875


ОГЛАВЛЕНИЕ 1405ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

жил, что «мировая демократия его поддержит». Холоп выслуживает-
ся, и верит, что барин его не не кинет, заключив договорняк без него 
и слив его в отхожее место, списав на него как на «козла отпущения» 
все косяки и военные преступления, в том числе вот такие атаки БПЛА. 

Но гораздо интереснее и примечательнее реакция некоторых на-
ших лиц и персон, которые принялись дудеть с Зеленским в одну дуду 
и выгораживать НАТО, продвигая нелепую «украинскую версию» ата-
ки на Псков. Хотелось бы верить, что это не предательство, а просто 
страх признания новой реальности и риска конфликта с НАТО. Как бы 
то ни было, не заметить и не отреагировать на переход очередной 
«красной линии» будет большой ошибкой. Лучшим ответом на угрозы 
со стороны НАТО будет значительное усиление стратегической груп-
пировки вооружений и средств ПВО на Северо-Западе, и именно это 
сейчас опасаются в НАТО больше всего, пытаясь сорвать этот сцена-
рий через свою агентуру и испуганных патриотов.

Милитарист
Источники в НАТО сообщают, что британская разведка МИ6 совмест-

но с СБУ и ГУР планируют новые атаки по России с территории Поль-
ши, стран Балтии, Финляндии и Японии.

Под удары могут попасть корабли и объекты Тихоокеанского, Се-
верного и Балтийского флотов, а также некоторые близлежащие к ним 
авиабазы, по которым планируется нанести удары при   помощи взры-
вающихся катеров и барражирующих боеприпасов.

Таким образом, организоторы нападений хотят спровоцировать 
крупный кризис, который может столкнуть Россию с НАТО или Япони-
ей.

Если Россия не отреагирует, они хотят продолжать свои провокаци-
онные атаки с целью беспечить пропагандистские победы, которых 
ждет украинское и западное общественное мнение.

Это ещё не конец
В момент атаки БПЛА на Псков в Эстонии взлетало два дрона-раз-

ведчика (из Нарвского залива), но границу так и не пересекли. 
Дроны имитировали нанесение ударов, пока работали украинские 

БПЛА.
Вероятнее всего один дрон управлялся с британского корабля в 

эстонском порту, а другой вели через спутник. Откуда неизвестно. Явно 
из-за океана, так как на орбите над Псковом в момент атаки не было 
Старлинков, которые используют ВСУ.

Смысл этого представления был в том, чтобы следы работы эстон-
ских разведчиков через контролируемые утечки в российское медиа-
поле пошли как «атака НАТО» из Эстонии на Россию.

Так что все, кто вбрасывал версию о том, что НАТО напало на Псков 
- себя засветили как возможные получатели команд по линии ЦИПСО.

https://t.me/infantmilitario/106140
https://t.me/nonetutto/678
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«Псковская губерния»
Представитель МИД Мария Захарова вчера заявила об использова-

нии Украиной информации «западных спутников» при ночных атаках 
на Псков. Проблема в том, что расположение самолетов 76-й дивизии 
показывает даже отечественный Яндекс

Взгляд человека в лампасах
Все РЛС, которые прямо сегодня работают на поле боя, бесполез-

ны против картонных БпЛА. Просто потому, что они создавались для 
того, чтобы обнаруживать тяжелые, большие и скоростные машины. 
Сделанные из металла. А одноразовый камикадзе сделан из бумаги, 
движется с небольшой скоростью, почти не шумит, не отражает ради-
оволн, не излучает любые иные сигналы. Таким образом, он невидим.

Однако украинские пропагандисты раскрывают только половину 
дела. Другая половина, может быть, куда более важная – способы на-
вигации и целеуказания картонных БпЛА. Да, ВСУ могут самостоятель-
но поднять в воздух такой аппарат. Но чтобы управлять им, напра-
вить его точно в цель, взорвать точно там, где это нужно – необходима 
устойчивая, защищенная система связи. Действующая на российской 
территории. И такая связь есть только у Запада.

Представители компании «Старлинк» заявляли о том, что запрети-
ли Украине использовать свою систему для управления беспилотника-
ми. Однако сам факт атаки на российский аэродром заставляет подо-
зревать, что такого запрета нет. Или же что Украина смогла его обой-
ти.

Таким образом, атаку на курский аэродром совершила, конечно, 
Украина. Однако с помощью, во-первых, Австралии (БпЛА SYPAQ), а 
во-вторых, США (система «Старлинк»).

Нам пишут из Янины.
Вот ведь люди без фантазии и опыта в вопросе, везде им «Стар-

линк» мерещится. А ничего что в том районе уже работали диверсан-
ты противника? Ну и чем плох вот такой вот сценарий, легко реализу-
емый на компонентах с Ali Express и других торговых площадок в ин-
тернете:

Аппараты спокойно себе идут 99% полёта в «радиомолчании», ника-
ких особых сигналов в эфир не подают. Ну могут нести на себе GPS-ма-
ячок с российской SIMкой, отбивающий СМСки. Если специально не 
мониторить сотовые сети - не выкупишь, что оно летит.  И вот те са-
мые всё ещё не пойманные диверсанты, которые жгли в том же рай-
оне вертолёты, стоя неподалёку от объектов, на возвышенности, спо-
койно достают аппартуру для пилотирования - ноут с выносной ан-
тенной, и на финальном отрезке траектории, ориентируясь по тем же 
GPS-трекам, где летит борт, отправленной с ноута командой переклю-
чают его на ручное управление и включают FPV-камеру, которую мож-
но поставить и ночную. Всё. Никакой магии.

«Активный радиообмен» - только на протяжении нескольких минут 

https://t.me/guberniaband/6987
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непосредственно в районе цели.

Юрий Баранчик
России нужна санитарная зона шириной на всю Украину
«На Украине разрабатывается около полудюжины моделей беспи-

лотных летательных аппаратов большой дальности, в том числе такие, 
которые могут пролететь более 1000 километров», - радостно пишет 
The New York Times.

Рано радуетесь, граждане американцы. Озвученные характеристи-
ки создаваемых украинских БПЛА требуют ещё раз взглянуть на поня-
тие санитарной зоны, чтобы российская территория не подвергалась 
ударам.

Протяженность Украины в границах 1991 года была следующей: с 
запада на восток — 1316 км, с севера на юг — 893 км. Новых публич-
ных данных с учётом потери Крыма и четырёх областей нет. Но и эти 
позволяют сделать вывод, что санитарная зона шириной в дальность 
полёта украинского БПЛА в 1000 км упирается во все внешние грани-
цы Украины.

Повышение эффективности и рост дальности поражения украинских 
БПЛА и ракет совершенно чётко диктуют простую логику действий и 
достижения необходимого результата. 

Нам нужна вся Украина. Пусть даже квадратный метр останется у 
этого нацистского государства, и с него будут атаковать российскую 
территорию и территорию нашего союзника – Белоруссии.

Кроме того, наличие даже клочка территории – это представитель-
ство в ООН, Интерполе и других международных организациях, флаг, 
герб, гимн и прочие атрибуты власти. 

А так останется лишь марионеточное правительство в изгнании с 
лидером, постоянно нюхающим кокаин. 

Поэтому надо идти до границ со странами НАТО. Тогда любая эска-
лация будет вести к совершенно понятным последствиям. И генералы 
НАТО это прекрасно понимают, так как не будет для них тогда никаких 
серых зон, откуда можно будет вести конфликт с Россией, самим мир-
но отсиживаясь в сторонке.

Владислав Угольный #СкифПидор
Постоянные читатели и зрители «Полной Джамбы» знают, что Вер-

бовое находится в низине, а также то, что у хохлов не удаётся расши-
рить горловину прорыва вширь. Щас она гдет 6 км. 

Вместо этого ВСУ прут на юг, включая это самое Вербовое.
Прут по низинам.
Прут пехотой без брони.
В общем, там все под контролем. Я не знаю кто зафорсил «прорыв 

первой линии обороны», но это какой-то сок мозга.
В воскресенье в 18.00 разберем всё, не думеритесь. Туда Псковская 

десантура подъехала.

https://t.me/barantchik/12030
https://t.me/zola_of_renovation/5820
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Что-то знаю / Павел Данилин
Бриф ссылается на Юлия Репке из Бильда, что, якобы бандеровская 

нечисть прорвала некую «линию Суровикина». Это так же смешно, как 
сообщать сверхсекретную новость со ссылкой на племянника дворни-
ка в Казани, имеющего брата, который служит со знакомым, который 
слышал от приятеля-дворецкого, что тому что-то говорили его хозяе-
ва.

Какой позор...

ЖИВОВ Z
В последние дни противник много пишет о продвижении на Запо-

рожском направлении. Якобы на одном из участков ему даже удалось 
добраться до линии Суровикина. Многие задаются вопросом, стоит 
ли волноваться о возможном прорыве линии обороны в Запорожье.

Непосредственно Работино, которое украинцы якобы уже взяли, на 
самом деле еще не сдано. По последней информации, наши бойцы 
держались за край деревни, не позволяя противнику занять Работино 
целиком.

Если вы помните, первый месяц «контрнаступа» противник без оста-
новки атаковал Пятихатки. Деревня раза четыре переходила из рук в 
руки. А что теперь? Пятихатки все еще в серой зоне. Все попытки ВСУ 
закрепиться потерпели неудачу. На данном этапе ВСУ вообще пере-
стали вести там серьезное наступательные действия.

На Работино враг тоже потратил уже не меньше бригады, но все 
еще не смог овладеть стратегически важным для себя пунктом. У про-
тивника есть тактические успехи ближе к ДНР, в районе Старомайор-
ского, но и там наступление ВСУ застопорилось, а ВКС без остановки 
утюжат наступающие силы противника планирующими бомбами.

Где та черта, после которой нужно будет начать волноваться?
В Запорожье линия обороны построена на нескольких опорных го-

родах - Васильевка, Токмак, Пологи, а также деревня Старомлиновка. 
Если придут подтвержденные новости, что противник обошел, начал 
бои или занял один из этих населены пунктов, тогда есть смысл вол-
новаться. До тех пор, пока опорные города находятся под контролем 
ВС РФ, поводов для паники нет.

По текущему моменту можно сказать, что 58-я и 35-я армии со сво-
ими задачами справляются. Артиллерия и авиация работают в полную 
силу, недостатка в боеприпасах не наблюдается. При этом на переж-
нем краю идут ожесточенные бои, обе стороны несут потери, у про-
тивника эти потери выше. Наши войска работают местами в условиях 
дефицита разведсредств и средств поражения, но это скорее частный 
случай, чем правило.

То есть, несмотря на украинские новости, на данном этапе ВСУ ни-
где ощутимого результата не добились.

https://t.me/ctotoznayu/4949
https://t.me/zhivoff/10702
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Национальный Z Курс
Экс-командующий группировкой войск в Чечне, генерал-лейтенант 

Пуликовский: 
Если прекратится помощь со стороны НАТО и непосредственно США, 

конечно, у нас будет полное превосходство не только в воздухе - на 
море, в артиллерии и в других направлениях нашего военного дела, 
военной науки. И проблемы большой, чтобы нанести поражение ВСУ, 
не будет. 

😎 Вот это и есть путь освобождения Украины и победы в СВО— вы-
гнать оттуда США и НАТО.

Дмитрий Медведев
ЗАДАЧКА НА ВЫЧИТАНИЕ
(ещё раз про население умирающей страны)
Хочу ещё раз вернуться к теме размера населения «Украины». Судя 

по нехитрой арифметике, у этой «страны» было мифическое прошлое, 
печальное настоящее и нет будущего. 

1. Вспомним, что в 2001 году, как показала перепись населения, на 
«Украине» проживало около 48,5 млн человек (многие, правда, при 
этом постоянно трудились за границей и дома имели только регистра-
цию). 

2. В 2014-м отделились Крым и Донбасс – шагреневая кожа населе-
ния стала сжиматься. 

3. Аналитическая богадельня с красивым названием «Украинский 
институт будущего» считает, что в начале февраля 2022 года числен-
ность постоянного населения Украины составляла 37,6 млн человек. 
Это подтверждают и цифры, приведённые кабинетом министров Укра-
ины по данным электронной переписи 2019 года – тогда насчитали 
37,289 млн.

4. Главная проблема на сегодня – непрекращающийся отток населе-
ния за пределы «Незалежной» как агрессивной, нищей и опасной для 
жизни «неньки». Это признают и сами украинские службы, и Управле-
ние верховного комиссара ООН по делам беженцев. Правда, по при-
вычке одни данные завышая, другие – занижая. Но тенденция понят-
на при всех попытках подтасовок.

5. По сведениям Управления верховного комиссара ООН по делам 
беженцев, после 24.02.2022 на территории государств Европы живут 
8,6 млн человек из «Незалежной». В том числе 2,869 млн человек – в 
России. Но насчёт нашей страны – неувязочка пропагандистского тол-
ка. В начале февраля 2022 года на территории РФ уже находились (на 
учёбе или работе) 1,9 млн граждан Украины. По данным наших пра-
воохранительных органов, после 24 февраля 2022 года с территории 
этой «страны» в Россию прибыли более 5,2 млн человек. То есть в сум-
ме у нас сейчас живут до 7,1 млн оттуда. ООНовские клерки умышлен-
но не разглядели дополнительно выехавших 4,2 млн украинцев, для 
которых Великая Россия – историческая Родина.

6. Далее. По информации военно-гражданских администраций За-

https://t.me/nationkurs/27507
https://t.me/medvedev_telegram/380


ОГЛАВЛЕНИЕ 1410ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

порожской и Херсонской областей, а также статистических служб ДНР 
и ЛНР, после 24 февраля 2022 года там живёт 5,1 млн человек. Эти тер-
ритории Киеву неподконтрольны, в его статистике не учитываются.

7. Таким образом, к 2022 году на «Украине» остались уже упомя-
нутые 37 млн с небольшим, и половина лишь на бумаге. В реально-
сти, когда мы вычитаем сегодняшнее население неподконтрольных 
Киеву регионов, эмигрантов и пр., получаем совсем грустные цифры. 
А именно – численность населения на подконтрольной Киеву терри-
тории составляет 19,7 млн человек. За пределами страны – уже 17,9 
млн. По сути половина от 37 млн в 2022 году и около 40% от численно-
сти населения в начале XXI века.

Конечно, кто-то может вернуться, хотя верится в это с трудом. Век-
тор распада виден отчётливо. С таким количеством бросающих своё 
государство граждан киевскому режиму и его «Украине» скоро будет 
нечем себя обслуживать, не говоря уж о том, чтобы воевать. 

Поэтому самой заметной цифрой в украинских сводках будет циф-
ра 404. Код компьютерной ошибки: люди сбежали, страна не найде-
на.

Нам пишут из Янины.
Ещё одна проблема, которую надо бы вынести в отдельную тему, 

чтобы не слишком затягивать текст с собственно описанием общей си-
туации на фронтах. Проблема структуры потерь - наших и вражеских.

Рассказы нашей пропаганды о том, как толпами истребляется 
«укроп», «тупо лезущий в Работино», это, конечно, прекрасно, но в 
реальности, и это очень печально для нас, стороны сейчас несут сум-
марно по всему фронту численно сопоставимые потери. Как и поче-
му так в принципе получается - вопросы для текста про ситуацию во-
обще, хотя и тут их придётся затронуть. А вынести в отдельный пост я 
хочу разговор собственно о структуре этих потерь - кого теряем мы и 
кого теряет противник.

Офицер одной из ДНРовских бригад НМ прошлым летом кратко опи-
сал мне структуру потерь их пехоты примерно следующим образом. 

Офицеры, которые имели офицерские звания на 24.02.22, во взво-
дах и ротах в основном закончились на Волновахе, и в Мариуполь лю-
дей уже вели по большей части сержанты. В Мариуполе закончились 
сержанты, летом и.о. взводника в пехоте чаще всего был просто наи-
более опытный боец. Когда в Мариуполе сильно потрёпанную пехо-
ту стали «разбавлять» мобилизованными, «разбавленные» группы на 
поле боя становились малопродуктивными - из-за высокого процента 
«мобилизованных» в группе у более-менее опытных бойцов всё вре-
мя и силы уходили на то, чтобы не дать запаниковать/разберстись и 
встрять этим мобилизованным.  

Офицер, кстати, сам дважды возвращался из Мариуполя с ранени-
ями. Во второй раз, благодаря тому, что у него в «сброснике» лежали 
носилки «Золотых рук ангела» одной из первых партий, получилось 
«огородами» вынести из очередного «огневого мешка» тяжёлого 300-

https://t.me/wehearfromyanina/2553
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го. 
С тех пор потери в младшем комсоставе у нас, увы, не сильно умень-

шились, а подготовку людей на необходимом уровне проводить мно-
гим почему-то просто некогда. Вообще, что касается подготовки нашей 
пехоты сейчас - читайте «Филолога в серой зоне». Человек этим всем 
непосредственно занимается, умеет трезво смотреть в лицо жопе, так 
сказать. Умеет анализировать ситуацию. Проблемы подготовки, сна-
ряжения, физические кондиции приходящих воевать добровольцев, 
типовые лажи на боевых... Всё там, черпайте. Чтение совершенно не 
парадное, но полезное для адекватной оценки ситуации. 

Так вот я сейчас в очередной раз скажу комплимент нашему против-
нику (за что меня регулярно пытаются критиковать неокрепшие умы), 
но, увы, факт имеет место быть - противник сумел адаптироваться к 
тому, что ему придётся нести большие потери в пехоте. 

И ротных командиров держит как можно дальше от эпицентра раз-
дачи, и даже взводных старается не разменивать без крайней необхо-
димости. Комбаты и комбриги вообще сидят в глубоком тылу, смотрят 
на экраны камер, беспилотников и наземных, слушают радиоэфир, и 
командуют, исходя из получаемой таким образом информации. Рот-
ные и взводники, собственно, тоже за похождениями своих подопеч-
ных следят удалённо, из укрытий, ситуацию видят, эфир слушают.  

В итоге вроде бы обе стороны делают одно и то же - заводят под 
огонь арты противника, корректируемый с БПЛА, пехоту, бьющуюся  
за посадки, опорники и руины населённых пунктов при поддержке 
небольшого количества техники. Соответственно, больше потерь не-
сёт тот, кто

а. наступает (в фазе «вложений в победу в операции»)
б. имеет меньше беспилотников меньшего радиуса действия
в. имеет (в том числе как следствие пункта б.) менее эффективную 

арту и РСЗО 
г. имеет меньше опыта в подобных действиях
Ну и, соответственно, потери эти тем чувствительнее, чем больший 

процент младшего комсостава выбивается во время боёв. А выжива-
ние или невыживание младшего комсостава непосредственно влияет 
на пункт «г».

Итог по всем пунктам - несмотря на пункт «а», играющий в сторо-
ну больших потерь у противника, наличие у него большего количе-
ства БПЛА большего радиуса действия и управляемого оружия боль-
шего радиуса действия, а также его способность выводить из-под уда-
ра младший комсостав...

во-первых, делает потери пехоты сторон численно сопоставимыми,
во-вторых, позволяет противнику наносить поражение в глубину на-

ших боевых порядков чаще и точнее, чем наносим ему мы, выбивая 
наши технику, артиллерию и военных специалистов

в-третьих, делает наши потери в пехоте более чувствительными для 
нас, чем потери противника в пехоте чувствительны для противника  

Противнику не просто проще восполниться численно за счёт того, 
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что у него идёт тотальная мобилизация и восполниться качественно 
за счёт развёрнутой системы подготовки, но и проще восполниться 
структурно, потому что теряет он в основном тех, кого можно совсем 
быстро и очень массово подготовить. Соответственно, он качество ра-
боты своей системы управления как минимум не снижает, а то и нара-
щивает. Характерный, так сказать, след работы иностранных инструк-
торов над которыми в период «Минских» и даже в период СВО не по-
смеялся только очень ленивый военный пропагандист с нашей сторо-
ны.

Как мы, не только не накапливая, а теряя опыт и качество управле-
ния пехотой из-за постоянного выноса противником младшего ком-
состава, умудряемся нести лишние потери, тоже не секрет. Вот уже 
прямо во время написания этого текста человек выложил едва ли не 
самый распространённый базовый сценарий просирания личного со-
става:

...И так уж получается, что когда где то что то на участке пролюблен-
но, докладывать об этом не даёт ЧСВ, предвидя предстоящее униже-
ние. А для того что бы картинку сгладить, пролюб пытаются отбить. Так 
как времени на исправление в обрез, подготовка к мероприятию сум-
бурная. Ну и за потерю ЛС, спрашивают не так как за потерю клочка 
земли, поэтому вперёд разведка. В армии Лаоса, национальный обы-
чай посылать отбивать позиции разведчиков(а кого же ещё?). К тому 
же погибших одномоментно людей, можно растянуть во времени, как 
будто это среднестатистические потери.

[конец цитаты]
Вот такая примерно ситуация на самом деле по потерям, дорогие 

любители видосов с украинских кладбищ.

Украина.ру
Украина может обратиться к другим странам для экстрадиции во-

еннообязанных, покинувших Украину по поддельным справкам о не-
годности к службе по состоянию здоровья, — глава партии «Слуга на-
рода» Давид Арахамия

Его слова приводят украинские СМИ.
И тут зрада для захистников из Польши подкралась незаметно. Те-

перь только бежать на край света.

Царьград ТВ
Зеленский собирает армию по сусекам Европы
Объявленная киевским режимом мобилизация и борьба с военко-

матами привела к очевидным последствиям. Да, банально некого по-
ставить под ружье. Поэтому команда Зеленского активно ищет пути 
для принудительного возвращения сограждан, перебравшихся в Ев-
ропу.

Как заявил депутат Верховной рады Давид Арахамия, украинская 
сторона намерена потребовать от других стран экстрадировать воен-
нообязанных беженцев, которые покинули территорию Украины по 

https://t.me/ukraina_ru/167100
https://t.me/tsargradtv/55597
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поддельным справкам о негодности к службе.
Что тут сказать? С нетерпением ждем, когда «майданутые» товари-

щи начнут проверять все кладбища на предмет «уклонистов». Ну а по-
том придется строить армию человекоподобных роботов. Впрочем, 
денег Зеленскому хватит на соломенные пугала — если не разворуют.

ЖИВОВ Z 🦩🦩
Я все ждал, когда наконец-то Украина начнёт забирать своих сынов 

из тёплых и уютных европейских велферов.
Этот момент наступил.
Самое интересное - это реакция европейских стран. Встанут ли они 

на защиту украинских беженцев, или с чистым сердцем выпихнут их в 
окоп под Работино?

Второй вариант вроде бы более рабочий.

Политджойстик/Politjoystic
Министр обороны некогда великой Британии Бен Уоллес ушел в от-

ставку. 
…
Съели ястреба перед началом переговоров.

Логика Маркова
Министр обороны Британии Уоллес подаёт в отставку. Причина не-

обычная, он хочет заниматься семьёй, которой он не мог уделять вни-
мания раньше. Благородно? Отчасти. Дело в том, что в семью он захо-
тел пойти после двух грандиозных фиаско. НАТО и Украина. 

НАТО. Он очень хотел стать новым Генсеком НАТО. Но два месяца 
назад Вашингтон жёстко заблокировал его и решил оставить Столтен-
берга.

Украина. Уоллес знает, что его заставили стать военным преступ-
ником, заставили поддерживать чудовищные военные преступления, 
которые совершает киевская хунта. И рано или поздно и Уоллесу при-
дётся отвечать за эти военные преступления. Вот он и решил свалить.

Так что это не благородство, а обида лузера и страх преступника.

ZERGULIO🦩🦩
23 февраля 2022 года. Министр обороны Великобритании Бен Уол-

лес пригрозил «надрать зад» Путину: «Шотландская гвардия надрала 
задницу царю Николаю I в 1853 году в Крыму. Царь Николай I совер-
шил ту же ошибку, что и Путин. Мы всегда можем сделать это снова». 

31 августа 2023 года. Бен Уоллес ушел в отставку с поста министра 
обороны Великобритании. 

Бенджамин «Пук-среньк» Уоллес.

Мария Захарова

https://t.me/zhivoff/10706
https://t.me/politjoystic/33928
https://t.me/logikamarkova/8050
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51676
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6075
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Попрощаемся с персонажем, виновным в заражении украинских зе-
мель радиацией через поставки киевскому режиму снарядов с обед-
нённым ураном. Агент 006 бесславно покинул поле боя.

Старая площадь
На Украине анонсировали отставку министра обороны Резникова и 

направление его на пост посла в Британии.
Одновременно Sky News сообщает, что Бен Уоллес покинул пост гла-

вы Минобороны Британии.
Минус два министра.

Сыны Монархии
Министром обороны Украины скорее всего станет крымский узбек 

Рустам Умеров.
Так, получается арийцами из «Азова» и РДК будет командовать уз-

бек?)
И кто тут у нас Орда?) получается нацисты-расисты воют за страну , 

где на престоле каган, а армией будет командовать хан?)
Ай, как неудобно вышло ) ну, ничего, рядом с Гитлером Тохтамыша 

набьют )

Северное Сияние Z
Соловьев призывает стереть с лица земли Прибалтику.
Такое заявление он сделал после вчерашних ударов по Пскову.
Это называется работа пропагандиста по подмене понятий в инте-

ресах внешней политики США.
Если бенефициаром атаки являются США, поставляют оружие США, 

и управляют атакой США, то при чем тут Прибалтика?  Она нужна для 
информационного прикрытия атаки. Если русские не поверят что ви-
новен Киев, значит надо ответственным назначить Вильнюс. Если не 
прокатит, Варшаву, Берлин, Лондон на крайний случай. Главное чтобы 
Вашингтон ни в коем случае не звучал.

Давайте правильно расставим акценты. 
США оккупировали территорию постсоветского пространства, орга-

низовали на ней  марионеточные нацистские режимы,   и под их по-
крытием  атакуют Россию с помощью собственного оружия, управля-
емого собственными офицерами.  

Для обеспечения безопасности нам придется разбираться с Вашинг-
тоном.

Как - вопрос риторический. 
Без организации угрозы для территории США не обойдется. При-

дется нацеливать РВСН

Национальный Z Курс
Депутат Госдумы Евгений Фёдоров радиостанции Говорит Москва:

https://t.me/staraya/11926
https://t.me/SonOfMonarchy/11444
https://t.me/Sever_Siyanie/5426
https://t.me/nationkurs/27499
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«У нас конфликт с НАТО, а не с Украиной. Надо менять саму страте-
гию, надо решать проблемы с Америкой. Для этого надо уйти от пред-
ложений пересмотреть итоги Второй мировой войны, с которыми вы-
ступают, например, МИД, отменить по суду независимость Украины и 
Прибалтики, полученную незаконно в 1991 году. Надо с этих позиций 
договариваться с американцами о невмешательстве в наши внутрен-
ние дела. Никакой Прибалтики по итогам Второй мировой войны не 
было. Решение Горбачёва об изгнании Прибалтики было незаконно 
по советской Конституции. Его надо отменить».

Пинта разума
Во вчерашнем стриме одним из основных вопросов стала возмож-

ность применения тактического ядерного оружия в качестве ответной 
меры на атаки российской критической инфраструктуры Украиной. 
Судя по комментариям, эта тема закономерно вызывает желание по-
дискутировать. 

Можно соглашаться или не соглашаться с использованием ТЯО про-
тив противника, ведущего боевые действия обычными вооружениями 
(хотя сам конфликт и носит характер прокси-войны между Россией и 
НАТО). На закрытом канале «Филипповский, 13» в комментариях при-
водились разные мнения на этот счёт. Однако, куда больше единоду-
шия по другому вопросу. 

Почему до сих пор не проводятся ядерные испытания? Почему 
Россия не хочет проводить их первой, не оглядываясь на США? Ведь 
ряд представителей американского и британского политического ис-
теблишмента прямо сомневаются в наличии у Москвы боеспособного 
ядерного оружия. Такое мнение нередко можно встретить в кулуарах, 
во время дискуссий с западными экспертами. 

Они воспринимают постоянное черчение новых красных линий рос-
сийским политическим руководством как явный признак слабости. А 
российское оружие сдерживания называют просто - «ядерный мусор». 
Поэтому вопрос масштабных ядерных испытаний не просто назрел, он 
перезрел. По хорошему их надо было проводить в январе 2022 года, 
когда предложения России по гарантиям безопасности были отвер-
гнуты США и НАТО. 

Возможно, тогда бы масштабы западной военной помощи Украине 
были бы куда меньшими. Испытания как стратегического, так и так-
тического ядерного оружия являются сейчас насущной необходимо-
стью, если бы хотим удержать стратегический баланс и убедить стра-
ны НАТО умерить военную помощь Киеву. Промедление с их провед-
нием - крупная ошибка.

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Директор Института политических исследова-

ний Сергей Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова» - о ло-
гике российских ударов по Украине.

Киевские политики, заявляющие о том, что Россия сейчас занимает-

https://t.me/pintofmind/3349
https://t.me/russica2/53511
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ся эскалацией для того, чтобы добиться от Запада деэскалации, оши-
баются, и находятся в плену собственных мифов. Такие мифы были 
созданы западной и украинской пропагандой, и в которые они за ми-
нувшие полтора года поверили сами. Главный из мифов заключается 
в том, что Россия оказалась очень слабой, почти потерпела пораже-
ние, а российское руководство буквально выпрашивает Запад начать 
переговоры о перемирии. Поэтому различные действия руководства 
России должны объясняться именно с этой точки зрения. Но это не 
так, а военные действия имеют совсем другую природу.

Недавние удары по Одессе, Николаеву, морским портам имеет не-
сколько целей. Одна цель – продемонстрировать всем, что реализация 
зерновой сделки без участия России невозможна. Ведь Зеленский не 
столь давно активно призывал владельцев судов и страховщиков не 
бояться российских ударов и спокойно посылать свои корабли в укра-
инские порта за украинским зерном. Эти удары должны разрушить 
инфраструктуру и продемонстрировать, что судам в этих портах Укра-
ины совсем небезопасно. Они могут быть уничтожены.

Кроме того, быстрые и массированные удары по этим портам завели 
Киев в ловушку. Киев, согласно своей мифологии, ожидал, что Россия 
после выхода из зерновой сделки будет упрашивать Запад вернуться 
к сделке, с учетом российских интересов. Поэтому Киев не рассредо-
точил те огромные запасы военной техники и боеприпасов, которые 
хранились в этих портах под прикрытием зерновой сделки. Между тем, 
Россия не стала ждать, а сразу нанесла массированные и очень мощ-
ные удары. В результате огромные военные запасы оказались уничто-
жены. Именно в этом причины жестких ударов. 

Что касается словесной агрессии в отношении Польши, то она име-
ет целью не эскалацию, а недопущение таковой. Ведь российское ру-
ководство имеет данные от нашей разведки о том, что поляки, зани-
мающие достаточно радикальную позицию, готовят высадку экспеди-
ционного корпуса на западе Украины под предлогом выполнения ко-
мендантских функций, освободив тем самым украинскую армию. Од-
нако такое вовлечение польской армии в украинский конфликт озна-
чало бы значительную эскалацию и приближало бы возможность пря-
мого столкновения НАТО и России. 

Россия не хочет такой эскалации, понимая, что в перспективе это 
вполне может привести к использованию тактического ядерного ору-
жия, а затем – и стратегического ядерного орудия. 

Собственно, поэтому Москва посылает сигнал руководству НАТО о 
том, что ваши наиболее радикальные друзья готовят жесткие меры, 
которые могут иметь необратимые последствия. То есть Россия сегод-
ня призывает Запад не допустить шагов по эскалации, которая пред-
принимает наиболее радикальная часть в лице Польши. Москва пред-
упреждает о возможности использования тактического ядерного ору-
жия.

Стрелков Игорь Иванович
О ВЫДВИЖЕНИИ КАНДИДАТОМ В ПРЕЗИДЕНТЫ РФ 

https://t.me/strelkovii/6317
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Мои плюсы в сравнении с действующим президентом в условиях 
СВО:

1. Президент отказывается руководить военными действиями, счи-
тает себя некомпетентным в военном деле. Я считаю себя более ком-
петентным в военном деле, чем действующий президент, и совершен-
но точно, чем действующий министр обороны, поэтому мог бы выпол-
нять обязанность верховного главнокомандующего как положено по 
Конституции РФ. 

2. Наш президент чрезвычайно доверчивый человек, его 8 лет во-
дили за нос вместе и по отдельности Обама, Трамп, Макрон, Меркель, 
Порошенко и Зеленский. Водили в Минске и в нормандском формате, 
в Стамбуле и много еще где. Со своей стороны могу заметить: начиная 
с 2014 года, никогда не называл дорогими и уважаемыми партнёрами 
тех лиц, которые водили за нос действующего президента, я, наобо-
рот, не верил никогда им ни на грош.

3. Действующий президент слишком добр. Когда полтора года на-
зад началась СВО, он смог быстро убедиться, что его водили за нос не 
только уважаемые западные и киевские партнеры, но и руководители 
наших силовых структур, разведок и ВПК. Выяснилось, что ни страна, 
ни армия, ни промышленность России к войне не готовы, а так назы-
ваемая Украина вовсе не соломенное чучело в военном отношении. 
Тем не менее все руководители указанных структур (а также др. , на-
пример, ЦБ) остались на своих местах и продолжают удивлять нас сво-
ей некомпетентностью.

Я же совсем не так добр, что могу доказать на практике.
4. У нашего президента очень много друзей миллиардеров и про-

чих бизнесменов, которым он не может ( по вышеуказанной добро-
те и широте души) ни в чём отказать. В результате вывоз капитала из 
РФ продолжается, военное производство растёт гораздо медленнее, 
чем растут капиталы друзей президента. У меня нет ни одного друга 
даже миллионера, туго с друзьями -предпринимателями, вообще дру-
зей немного и в основном, все они - люди небогатые. Соответственно, 
уступать желаниям друзей в ущерб экономике России мне не придёт-
ся.

5. Владимир Владимирович - высоконравственная личность, всег-
да верен слову и твёрдо выполняет обещания, данные тем, кто при-
вёл его к власти в конце лихих «девяностых». Я же никому ничего не 
обещал и могу поэтому проигнорировать все личные поручительства 
всех президентов РФ с 1991 года по настоящее время, если сочту, что 
это полезно для народа и государства.

6. Я не настолько спортивен и здоров, каков был Владимир Влади-
мирович в мои годы, поэтому надоедать вам, дорогие избиратели, 20 
с лишним лет не смогу чисто физически, даже если у меня вдруг поя-
вится желание возиться с вами после того, как будет преодолен воен-
ный кризис и его наиболее тяжкие последствия. 

И.И. Стрелков. 30.08.2023.
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Анатолий Шарий
На дурку косить начал

Лев Вершинин
Сколь бы верны ни были тезисы, сформулированные в этом тексте, 

это безусловно фейк. Не может быть иначе. Умный человек, - а Игорь 
Иванович умен, - не стал бы бросать такой вызов. А если бы решил по-
жертвовать собой, все равно, оттуда, где нынче прибывает Игорь Ива-
нович, такой текст не вышел бы. Разве что через адвоката. Но, никакой 
адвокат, руководствуясь интересами клиента, такой текст не вынес бы 
и не опубликовал бы. Есть, конечно, вариант, что я ошибаюсь, но если 
ошибаюсь, вся логика летит в тартарары. В общем, так... Не знаю, ка-
кими соображениями руководствовался тот кто сочинил и разместил 
этот документ, но сделал он это зря. Ибо, сколь бы ни справедливы 
были пункты, лучшего способа оставить полковника Стрелкова за ре-
шёткой на подольше придумать невозможно.

Рой ТВ - Максим Калашников
Подтверждение о том, что Игорь Стрелков готов выдвинуть себя кан-

дидатом в президенты, есть. Текст он через адвоката передал. 
Считаю его шаг актом самопожертвования. Ни малейшего шанса 

пройти иезуитское сито по сбору 300 тысяч подписей (не более 7,5 тыс. 
из одного региона) нет. Как подписи обьявляют недействительными, 
как засланные казачки сдают фальшивки или расписываются за умер-
ших - у нас опыт не теоретический. Мы знаем, как из-за одной помар-
ки ЦИК бракует целый подписной лист. Знаем, как может прибарать-
ся к неправильному сокращению в адресе подписывающего (написал 
«г. Брянск», а не « гор. Брянск»). Тут будет то же самое. Единственный 
смысл тут - мобилизация сторонников и медийный повод в преддве-
рии возможных бурных событий. Но пока расплатой за это станет га-
рантированное запечатывание Иваныча в Лефортово. 

Хотя его и так решили не выпускать. Стрелков был и остается моим 
другом, ему я помогу, как могу.

Байки из Спасской Башни
«Это просто смешно. У Игоря Стрелкова есть потрясающее качество, 

которое отличает его не только от Владимира Путина, но и от многих 
людей на Земле - у него вообще нет никаких принципов. К этому заяв-
лению не стоит относиться всерьез».

Александр Бородай, депутат Госдумы от «Единой России»

🦩🦩 Джига на могиле
А может быть и хорошо, что «рассерженные патриоты» не во вла-

сти.
И в страшном сне не хотел бы довериться людям с запредельным 

уровнем инфантилизма. 

https://t.me/ASupersharij/22883
https://t.me/putnik1lv/4843
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Чем они адекватнее соевых почитателей Гарри Поттера с таким же 
наивным взглядом на жизнь?

Комиссар Исчезает
Какие-то абсолютно безумные деструктивные люди убедили Игоря 

Ивановича Стрелкова в том, что он должен выдвигаться на выборах 
2024 года.

Убедили, видимо, на том основании, что это хорошая стратегия за-
щиты - не просто обвиняемый, но целый кандидат в президенты (нет, 
это уже не работает).

А что это на самом деле за идея?
А это как если бы к вам подошли и сказали:
- Слушай, как-то ты скучно живешь, давай мы на тебя в органы за-

явление напишем? Не-не, ты сам же его на себя и напишешь, а мы по-
можем!

В 2023 году даже пациентам скорбных интернатов должно быть по-
нятно, что никаким кандидатом Стрелков не будет, это невозможно. 
Это и раньше было невозможно (много было таких историй), но сей-
час и обсуждать нечего. 

Зато возможно другое.
У карательных инстанций проблема. Мало врагов на внутреннем 

фронте, но отчитываться-то о борьбе и победах все равно надо. Одни 
убежали (большинство), других посадили (меньшинство) - и что, те-
перь закрывать профильные отделы?

А тут удача сама, можно сказать, идет в руки. Это уже не просто бло-
гер, который что-то «не то» написал, тут уже столько материала мож-
но собрать! 

И после этого человек сядет так, что и выйдет уже, мягко говоря, не-
скоро. И, может быть, не он один. Дочь вырастет без отца, здоровье 
тоже не резиновое.

Ну и зачем этим бессмысленным провокаторством заниматься?
Хочется, конечно, предположить, что провокаторство это вовсе не 

бессмысленное, а очень даже профессиональное, но все-таки я пред-
почту думать, что это банальный идиотизм.

И потому скажу в пустоту.
Не делайте вы эту мерзость. Стрелков и так уже в СИЗО, не навеши-

вайте вы ему новые дела и сроки, не лепите из него врага. 
Знаю, это бесполезно. И все же.

Это ещё не конец
Проект «Стрелков - кандидат в президенты» не АП. Это персональ-

ный проект К. Малофеева, который получил молчаливое согласие ряда 
фигур в Кремле. Но это молчание двоякое. Одним глазом Кремль при-
сматривается к кандидатуре, способной взять на себя выпуск пара «рас-
серженных патриотов», другим подмигивает силовикам, чтобы взяли 
на контроль финансы Малофеева. Месседж Косте очень простой: если 

https://t.me/komissarischezaet/457
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ты готов финансировать, давай сам, денег не проси. А мы проверим, 
узнаем точно, сколько у тебя есть. Скорее всего ровно столько, сколь-
ко нужно для отбывания номера и спойлера к чему-то более серьез-
ному.

Старовойтов о политике
Стрелков нужен на президентских выборах как кандидат, кото-

рый абсорбирует протестные голоса -радикальную периферию КПРФ 
и ЛДПР. Иначе ультрапатриоты останутся без представительства, что 
опаснее, чем беспризорный либеральный электорат. Хотя и для либе-
ральных избирателей тоже подберут кандидата (всегда же находили, 
почему сейчас нет). Удивительным образом, СИЗО очень помогает в 
деле создания качественного спарринг-партнера. Делает его убеди-
тельнее.

Скурлатов live
Стрелков - монетизация бренда с «утоплением» персонажа оного. 
Не на шутку разгораются страсти по дележу финансовых потоков в 

поддержку полковника от доверчивых россиян в пользу двух конку-
рентов. 

После отправки Игоря в СИЗО и разгона Клуба каких-то там патрио-
тов родилось новое «движение» поддержки системного оппозицио-
нера (как и у иноагента Навального в свое время, копия кейса) с глав-
ной целью... не освобождения полковника ФСБ, а его продвижения в 
качестве кандидата на пост президента РФ в следующем году. 

Подразумевается, что на выдвижение и предвыборную борьбу по-
требуется очень много денег. Поэтому и разгорелся аппетит. 

При этом жена Стрелкова Регина, не будь совсем уж дурой, срочно 
покинула упоминаемое «движение», когда поняла, что бабло потечет 
мимо «семейной кассы» в руки мутных дельцов. 

Но что делать? Вдова Юная подруга героя Донбасса создала аль-
тернативу - некий фонд поддержки Стрелкова и закрепила пост в сво-
ем ТГ-канале с просьбой кидать деньги на собственную личную карту 
в Тиньков-банк. 

Страсти накаляются. Однако в результате оных Игорь окончатель-
но утратил возможность получить условный срок за свои преступле-
ния. Выдвижение в Президенты РФ оказалось опрометчивым, эмоци-
ональным, непродуманным шагом. Бизнесмены и жена, норовящие 
подмять финансовые потоки на игре с брендом «Стрелков» что-то по-
имеют, а Игорь обеспечил себе длительный срок в колонии. «Золотой 
Телец»  и амбиции победили, но в реальности наблюдаем самоунич-
тожение полковника собственными руками. 

Понятно при этом , что регистрации кандидата невозможна в прин-
ципе. Просто имеем грязненькие бизнес-проекты по монетизации ме-
дийного бренда «Стрелков». Игорь, таким образом, повторяет путь 
Пригожина. Поднимать «ставки» можно и нужно, но не в условиях, 
когда Акторы внутренней политики РФ УЖЕ поставили на тебе крест. 

https://t.me/sstarovoytov/779
https://t.me/skurlatovlive/11233
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Игорь, кто ж тебя надоумил на такую самоподставу? Удивительно.

Нам пишут из Янины.
Увидел у Саши Жучковского репост одной из реакций на свежую 

юмореску Стрелкова, переданную им на волю из заточения. Реакция 
такая:

«Надеюсь, новые соратники Стрелкова знают, что делают. А то очень 
уж сильно похоже на поведение команды Навального, которая прило-
жила немало усилий, чтобы тот не вышел из тюрьмы никогда».

Вот тут я удивился. Оказывается, у нас есть ещё в стране люди, наи-
вно считающие, что решение о том, будет человек сидеть или не бу-
дет, и если будет, то сколько, принимается у нас в суде. В 2023-м году. 

Ребята, давайте не заниматься ни игрой в детскую наивность, ни 
притворным лицемерием. И в тёплую ванную радужных ожиданий и 
надежд не залегать.

Стрелков в одном из своих интервью очень чётко описал произо-
шедшую ситуацию. Для того, чтобы это сделать, ему не надо было бы 
каким-то особенным провидцем-ясновидящим, просто трезво оцени-
вать ситуацию. 

Он сказал, насколько я помню, примерно следующее - «Дерутся две 
теневые группировки. Итог их борьбы можно иногда наблюдать по 
внешним проявлениям. Например, если меня пустят на войну, в лю-
бом качестве, побеждает группировка, которой интересна победа в 
войне. Если меня всё-таки посадят - побеждает группировка, которой 
интересно поражение». (буду благодарен, если кто-то найдёт точную 
видеоцитату из его выступления)

Стрелков сам прекрасно понимал и понимает, что и время его пре-
бывания в тюрьме, и сам вопрос «сажать/не сажать», решается от-
нюдь не в зале суда. Два описанных им варианта по сути своей это или 
(первый случай) интеграция его в системную силу, которая вынужде-
на, ради своего выживания, добиваться чего-то хотя бы отдалённо по-
хожего на победу в войне, или (второй случай, который и случился) 
его удаление с доски как независимой фигуры, заявившей, в форме 
создания КРП, претензии на публичную политическую субъектность. 

Наблюдая на собственном примере активное движение ситуации 
в сторону победы «внутрисистемных пораженцев», как вы думаете, о 
чём больше всего беспокоится сейчас Стрелков? Ну уж точно не о себе 
и своей судьбе. И не о том, чтобы этакое такое придумать, чтобы вы-
браться из тюрьмы или привлечь к себе внимание, хайпануть. 

Именно поэтому я склонен считать его «заявку на президентство» 
не более чем грустной шуткой, попыткой поднять настроение себе и 
соратникам.

Умный еврей при губернаторе
На злобу дня. 
Я вам так скажу: если Стрелков действительно станет кандидатом 

https://t.me/wehearfromyanina/2556
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в президенты (то есть если не просто заявит об этом, а реально собе-
рет подписи и пройдет процедуру регистрации) это будет означать, 
что «власть» не уважает ни «рассерженных патриотов», ни саму себя. 
А если уважает, надо объяснять патриотам, что никакого кандидата, 
кроме Верховного главнокомандующего у них не может быть.

Объясняет Readovka
Вряд ли Александр Захарченко с молодости готовился стать лидером 

повстанческой республики. Человек родом из очень скверной эпохи 
распада СССР, он имел к началу войны просто-таки образцово-типич-
ную для Донбасса биографию. Смешанное русско-украинское проис-
хождение, отец — шахтёр, своя карьера начинается тоже в шахте, по-
том — бизнесмен средней руки. А в 2014 — лидер повстанцев. 

Захар не был вождём типа Гарибальди, он был вождём типа бать-
ки-атамана или шерифа с Дикого Запада, на которого свалилось прав-
ление трёхмиллионной республикой, когда «у границ враги, с посев-
ной проблемы, казна пуста». И он тащил всё это на себе и вёл себя не 
так, как обычно должен политик в нашем понимании, — но много вы 
знаете политиков, которые способны отложить портфель и пойти со 
своими ополченцами? А ДНР — республика, президент которой полу-
чил боевое ранение с автоматом в руках. 

Такие лидеры хорошо смотрятся в художественной культуре. От 
Спартака Джованьоли до Джима Рейнора. Жизнь грубее и жесточе. 
Можно выиграть войну и намертво проиграть мир. А народный вождь 
далеко не всегда хорош в экономике и интригах. Сказки не вышло. Вы-
шла легенда. 

Александр Захарченко был убит неизвестными пять лет назад. Алек-
сандр Захарченко — часть нашей истории. Теперь навсегда.

Николай Стариков
Самого Захарченко отличало государственное мышление. Мне сразу 

показалось, что из него мог бы получиться прекрасный государствен-
ный деятель, как минимум масштаба Украины, а может быть, даже 
большего.

Видимо, та же мысль посещала его врагов — именно поэтому поку-
шения на Захарченко были неоднократными. Одно из них, к сожале-
нию, пять лет назад увенчалось успехом.

Readovka
К бывшему кафе «Сепар», где ровно пять лет назад раздался роко-

вой взрыв, жители Донецка с утра приносят цветы и свечи. Место тра-
гической гибели Александра Захарченко, вставшего во главе дончан 
в самые черные и горькие времена, сразу после его смерти стало ме-
мориалом ему и погибшему вместе с ним охраннику.

В памяти простых людей, пришедших сегодня почтить память того, 
кто встал их защищать в прямом смысле этого слова, он остался насто-
ящим — именно такую характеристику дают ему, видевшие его муже-

https://t.me/readovkaru/4147
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ство, ответственность, готовность стать для всей республики Батей.

Захар Прилепин
Сегодня день памяти Александра Захарченко.
Папа для всего Донбасса. Батя. Мало кто способен оставить в душе 

такой след - абсолютную народную любовь и чувство потери разме-
ром в черную дыру. Прошло 5 лет. Произошло многое за это время. 
ДНР уже в составе России и Россия защищает Донбасс, русские мужи-
ки съехались со всей России и дают отпор врагу в лице всего НАТО.

Военкор Котенок
В Москве задержан автор ТГ-канала Moscow Calling Андрей Куршин.
Ранее им многократно публиковались оскорбительные посты в от-

ношении российских военных, которых он периодически называл на-
цистами. 

Куршин также активно разгонял нарративы, продвигаемые украин-
ской пропагандой, а еще изо всех сил пытался пошутить после гибели 
Макса Фомина (Владлена Татарского).

Куршина задержали на Ленинградском вокзале. За дискредитацию 
ВС РФ ему грозит до 10 лет лишения свободы.

Анатолий Шарий
Он в Москве все это время жил???

МАРДАН
В Москве задержали админа канала Moscow Calling Куршина. За 

фейки ему светит до 10 лет. Это ладно. Бывает...
Но особо хочется отметить текст о задержании, опубликованный в 

канале Shot. Что называется, отлито в граните
«Как сообщил источник, Куршин большую часть своего заработка 

тратит на содержанок, с которыми даже пытается создать семью. Од-
нако после отказа начинает угрожать девушкам и требует назад день-
ги, которые им заплатил».

АДЕКВАТ Z
Подзапоздавшая, но от этого не менее замечательная новость: по 

статье 207.3, за фейки про армию, скрутили ласты законченному подон-
ку Куршину, админу образцово зловонного канала «Moscow calling». 
Месяцами напролет рыгавшему фонтаном и на страну, и на народ, и 
на армию, и на командование, и на власть с такой силой, что Смер-
дякову в своем аду для литературных персонажей оставалось только 
извертеться от зависти. Взяли на вокзале, видимо, получив данные, 
что собирается бежать из страны. Почему прежде, чем взять, вели так 
долго, узнаем вряд ли, но сам факт намного важнее ответа на этот во-
прос.

https://t.me/zakharprilepin/19556
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Немалому числу любителей вытворять в телеграме то же самое, 
хоть на смердяковской базе, хоть на шизопатриотической, самое вре-
мя обдаться холодным потом. Продолжение, уверен, следует.

Zаписки мичмана Птичкина
Задержан автор вражеского тг-канала «Moscow calling» Андрей Кур-

шин(енко)
Персонаж, будучи сотрудником одного из российских оборонных 

предприятий, радовался успехам ВСУ и вообще людоедствовал. 
Тут важно, что персонажу дали набрать 86+ тысяч подписчиков. 
Хотя досье на данного конкретного вражеского пропагандиста (кста-

ти, неплохого, — следовательно, опасного для общества) было готово 
ещё осенью 2022 года.

- Ратующим за свободу слова напомню: Куршин в числе прочего глу-
мился над погибшими русскими солдатами. 

- Такое спускать нельзя никому и никогда.

Старше Эдды
За что же задержали «невинного правдоруба» Куршина?
На протяжении долгого времени: называл армию России новой РОА;
глумился над погибшими русскими солдатами;
глумился над обстрелом гражданских;
глумился над инвалидом); 
надеялся Гражданскую войну в России;
Называл русских лётчиков нацистами;
Оправдывал военные преступления ВСУ;
Глумление над погибшими Владленом Татарским и Дарьей Дуги-

ной в результате теракта;
Глумился над терактом, когда погибли мирные жители;
Неоднократно обвинял ВС РФ в военных преступлениях;
Говорил что обстрелы Крыма это хорошо;
Угрожал сжигать людям их квартиры за неправильное мнение;
Угрожал друзьям этих людей
Угрожал женщинам расправой и изнасилованиями в ответ на их от-

каз;
Угрожал «накормить свинцом» и «вырвать глотки» ;
Про фейки я вообще молчу!
Всё что выше это основа, которую смог вспомнить, по факту там ещё 

куча и маленькая тележка. В комментариях можете дополнить.
К слову ещё напомню, что канал который он ведёт исключительно 

заукраинский с соответствующими комментаторами.

ZERGULIO🦩🦩
По поводу задержанного пособника укронацистов и русофоба Кур-

https://t.me/rusfleet/9202
https://t.me/vysokygovorit/12670
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51695
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шина, админа ТГ канала Moscow Calling. 
Работал он на оборонном предприятии, имел допуск к гостайне. Па-

раллельно (это очевидно) сотрудничал с правоохранительными орга-
нами, числился агентом или как их там числят. Отсюда и чудовищной 
брони крыша, ибо кураторы оборонного завода никак не могли при-
знать, что пригрели на секретном производстве открытого предателя. 
Поэтому его защищали всеми силами, дабы не слететь самим. 

Куршин глумился над нашими погибшими солдатами и терактами 
в России, называл наших летчиков нацистами, оправдывал военные 
преступления ВСУ, призывал к гражданской войне, радовался обстре-
лам Крыма и обвинял ВС РФ в военных преступлениях. Это примерно 
5% его обычной деятельности. 

На него писалось бесчисленное множество заявлений и жалоб, но 
… см. абзац №2. И идейный пособник укронацистов русофоб Куршин 
продолжал свою деятельность. В Москве. Работая на оборонном за-
воде с допуском к гостайне. И так 1,5 года СВО. 

Гадил он так, что сегодня из-за новости по его задержанию скулят 
и истерят самые одиозные укропаблики. Он был примером для под-
ражания множеству русофобов и выродков, делавших из его безнака-
занности совершенно определенные выводы. 

 Лично мое мнение - на скамье подсудимых с Куршиным должны 
сидеть и те, кто его прикрывал все эти 1,5 года.

Сейчас Куршин задержан и после допроса отправлен в ИВС, воз-
буждено уголовное дело. Дома у него прошел обыск. Взяли его сегод-
ня на вокзале - он пытался выехать из страны.

Hard Blog
Сергей Колясников здесь поддается эмоциям, предлагая всех ру-

бить шашкой направо и налево. Никто этого полудурка не крышевал. 
Задержали его при попытке выезда. Это четко говорит о том, что он 
находился в разработке. Выявлялись и документировались его свя-
зи, кропотливо фиксировались эпизоды преступной деятельности. Но 
главное - связи. Поэтому и не задерживали. Крышевание тут каким 
боком? Рутинная оперативная работа.

И всем остальным, кто думает, что он великий конспиратор и ум-
нее всех на свете, стоит знать, что опера вы не переоперите никогда. 
Вы на его поле. И то, что на вас еще не защелкнулись браслеты, это не 
ваша заслуга и не ваша изощренная конспирация спасает вашу задни-
цу. Просто у товарища майора по плану еще срок вашего задержания 
не подошел. Или статистика по уголовным делам в этом году уже пре-
высила аналогичный показатель прошлого года, поэтому он ждет на-
чала нового статистического периода. Короче, всему свое время. На-
станет и ваше.

Димитриев
Андрея Куршина повязали через два дня после того как он опубли-

ковал письмо из СИЗО задержанного командира батальона со Сватов-

https://t.me/Hard_Blog_Line/9103
https://t.me/russ_orientalist/15436
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ского направления. Наверное, не это основание. Но не могу избавить-
ся от мысли, что это связано.

ЯнZен | #ШВО
Штефанов – иноагент, Куршин – задержан. Прекрасно, отлично. 
Румына бы теперь и вообще красота. Жаль что лишь мечты

Скурлатов live
В Москве задержан администратор ТГ-канала Moscow Calling Ан-

дрей Куршин — ему грозит до 19 лет лишения свободы. Пытался сбе-
жать в Белоруссию. На очереди мерзкий, круглосуточно дискредити-
рующий Президента и ВС РФ, кАнал БРИФ, который прокомментиро-
вал арест подонка, распространяющего в том числе, ложные сведения 
о ВС РФ, как «скрутили полицейские» на вокзале. Ждём, надеемся, ве-
рим. Работайте, братья!

Объясняет Readovka
Москва не позовёт: как выявлять и выкорчёвывать вредные эле-

менты на примере «полезного идиота» Куршина
Система сработала, пусть и со скрипом. Куршин, называвший рус-

ских лётчиков нацистами, угрожавший сжигать квартиры людей с от-
личным от его мнением, глумившийся над смертью наших солдат и 
оправдывавший преступления ВСУшников, задержан силовиками. Сам 
Moscow Calling, больше известный в Telegram-тусовке как «ЦИПсО-кол-
линг», много раз был предупреждён своими коллегами, что больно уж 
он русофобит и чересчур рьяно призывает к свержению власти. 

Такие персонажи, как Куршин, хотя и сохраняют за собой юмори-
стический флёр, являются силой притяжения самых настоящих вра-
гов России. Тех, кто мечтает резать «русню» без СМС и регистрации, а 
потом жаловаться с классическим «а нас-то за що?», когда брат-сват-
друг неожиданно спрыгнул на мину в Запорожских полях и пополнил 
героический список космонавтов Украины. 

Кто бы что ни говорил, но именно сейчас должна активизировать-
ся работа по устранению подобных элементов из медиапространства. 
Подобная тенденция работает именно в пользу России.

Государство должно себя защищать. Методы для этого есть. Как есть 
и те, кто напрашивается быть следующим в очереди.

Логика Маркова
Администратора тг канала Moscow Colling Андрея Куршина аресто-

вали в Москве. Это конечно запредельный либерализм российской 
власти. На Украине, чей репрессивный режим активно поддерживал 
счастливый Андрей, его арестовали бы много лет назад и он бы год 
гнил в подвалах СБУ или фашистов с переломанными костями. Ан-
дрей Куршин должен благодарить судьбу, за то, что он в России, а не 
на Украине. А российские власти очень очень либеральные.

https://t.me/rus_jansen/2663
https://t.me/skurlatovlive/11235
https://t.me/readovkaru/4155
https://t.me/logikamarkova/8052
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Скурлатов live
Злобные смысловые фейки либерастии. «Турбо-патриоты».                                                                                                                                

  Конченные писаки, которые кстати массово пасутся при АП в виде жур-
налистов и «политтехнологов», работая в СМИ и ТГ-каналах типа БРИФ, 
вбрасывают в медиа «мысль», что в обществе существуют «турбо-па-
триоты». Аналог «Z-патриоты». Которые такие вот маргиналы типа, не 
хотят мира и лезут с безумными мыслями продолжения СВО до взятия 
Киева. Уродцы, так называемые «турбо» это 80% населения России, 
на секундочку, а проще говоря, все разумные люди страны, которые 
искренне надеются на присоединение захваченной врагом украины 
к России. Это и есть настоящие граждане страны, настоящие ПАТРИО-
ТЫ, а не маргинальная шваль, ненавидящая Россию. Как вы. Поэтому 
знайте, уважаемые читатели и читательницы, те, кто употребляет тер-
мин «турбопатриоты, зет-патриоты» - это русофобская шняга, до кото-
рой мы со временем доберемся и заставим держать ответ. «Первый» 
ублюдок (известный) «пошёл» . Бойтесь, «турбо-либералы».

Юрий Баранчик
Журналист Такер Карлсон: США начнут войну с Россией в 2024 году
«Грядет горячая война между США и Россией в следующем году. Я 

не думаю, что мы победим, но это уже другой вопрос. Я думаю, что 
это политическая мера — им нужно начать боевые действия, чтобы 
сосредоточить в своих руках полномочия военного времени и побе-
дить», — заявил он в интервью радиоведущему Адаму Королле.

Как отметил журналист, криминализация внутренней политики США 
приводит к тому, что американский истеблишмент начинает считать 
сохранение власти своим единственным выходом. Страх преследова-
ния в случае проигрыша заставляет членов администрации Джо Бай-
дена выступать против политических оппонентов — экс-президента 
США Дональда Трампа.

В связи с этим Карлсон сказал, что гражданам США, которые беспо-
коятся за свою страну, придется переживать не только из-за престу-
плений администрации внутри страны, но и из-за возможности полно-
масштабного конфликта с Россией. Журналист предположил, что аме-
риканские ракеты могут «случайно» упасть в Польше, после чего Ва-
шингтон обвинит в этом Москву и начнет войну.

Карлсон призвал давить на американский сенат, чтобы добиться 
мира уже сейчас. По его словам, США могли бы закончить украинский 
конфликт уже сегодня, так как Вооруженных сил Украины (ВСУ) без 
НАТО не существует. Как считает журналист, Вашингтон является един-
ственной стороной, способной добиться мира, чтобы предотвратить 
глобальную войну, которая поставила бы на кон всю жизнь человече-
ства на планете.

Рой ТВ - Максим Калашников
У нашего официоза (отвлекающей пропаганды) - очередная погре-

https://t.me/skurlatovlive/11238
https://t.me/barantchik/12013
https://t.me/roy_tv_mk/5502
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мушка. На сей раз - рассуждения американского журналиста Такера 
Карлсона о том, что ради недопущения Трампа к власти нынешняя ад-
министрация США пойдет на прямую войну с РФ в 2024  г. 

Считаю сие откровенным бредом. И не только потому, что Карлсон 
- такая же пропо-приживалка, как и Скотт Риттер, над прогнозами ко-
его хохочут все. Они говорят то, что нужно их спонсорам. 

Как бы ни складывалась обстановка в Америке, ее владыки до сих 
пор боятся прямого военного столкновения с РФ. Ибо понимают, что 
такая война может привести к ядерному взаимоуничтожению. Тут, про-
стите, Трампа легче убрать, как Кеннеди, нежели лезть в опаснейшее 
предприятие. Где одна надежда: на то, что в Кремле не решатся на-
жать на красную кнопку. Знаете, крайне зыбкая надежда. Прямая ши-
рокомасштабная атака сил НАТО на РФ - это не дроны из Эстонии по 
Пскову. Особенно в условиях, когда у Штатов нет ПРО, способной за-
щитить страну от налета в несколько сотен межконтинентальных ра-
кет. И нет гарантии на обезоруживающий превентивный удар. СПРН 
у нас еще работает и янки рискуют получить ответно-встречный удар 
нашей триады. Когда русские ракеты взлетят, пока еще американские 
не достигнут целей.  Учите историю 1980-х. 

Если бы Вашингтон полностью лишился страха прямого столкнове-
ния, на Украину уже шли бы потоком и танки США, и боевые самоле-
ты, и ракеты АТАКМС. Но сего и близко нет. 

Но допустим, что война готовится. По каким тогда сценариям?
Сценарий удара межконтинеталками США (с субмарин, наземными 

«минитмэнами» и с авианосителей) можно сразу выбросить прочь. 
В прошлый раз сказали, почему. Здесь добавлю: пропущенный рус-
ский ответ с поражением даже нескольких мегаполисов в США будет 
концом американской государственности. А взрывы нескольких сотен 
ядерных боеголовок в открытой среде (мощностью в сотни килотонн 
каждая) на двух материках сразу вызовет, конечно, не ядерную зиму, 
но глобальную радиационную катастрофу. Постсоветским тупицам по-
советую изучить поражающие факторы ядерного взрыва и советские 
учебники по гражданской обороне. И ЗОМП тоже. 

Выброшенные в стратосферу с ее струйными течениями, радиоак-
тивные облака вызовут мировой капец. И в РФ с прочими остатками 
Союза, и в США возникнут такие паника и хаос, что государственные 
машины рухнут. От насилия, голода и дезорганизации у нас погибнут 
(с обеих сторон!) десятки миллионов душ. Я уж не говорю о хаосе и па-
нике в КНР  Азии, Европе. В общем, демократы, конечно, предотвра-
тят приход Трампа к власти, но и сами себя в небытие отправят. Сло-
маются разом все рычаги власти и американской, и глобальной эли-
ты. (Американцы в ней рулят). Все валютные системы и мировая тор-
говля, все банки и биржи полетят к черту... 

И все ради Трампа? Не смешите меня.
До времени подписания Московского договора о запрещении ис-

пытаний ядерного оружия в открытых средах в августе 1963 г. (за пе-
риод с июля 1945го) на суше, в воздухе и в море взорвали 221 заряд. 
Грубо говоря, за 18 лет. И то радиационный фон Земли опасно поднял-
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ся. (Сам видел графики на НПО «Радон» в 1990-м). 
А представьте себе, что случится, если втрое-вчетверо больше ядер-

ных боеприпасов разорвется в РФ и США за какие-нибудь два часа во-
йны! Пускай даже нынешние заряды не так грязны, как тогдашние, но 
зато их много и все - не под землей рванут, а в открытой среде. 

Знаете, воевать против РФ руками  Киева и организовать налеты 
дронов с территории прибалтийских лимитрофов куда как безопас-
нее. Ибо понятно, что ядерным оружием по Эстонии Кремль ударить 
не решится, своих дроно-ВВС у него попросту кот наплакал. И войска 
в Прибалтику он не введет. Они на Украине заняты. 

Что там остается из сценариев? Обезоруживаюший удар неядерной 
высокоточкой по РФ?

МИГ России
По поводу слов Такера Карлсона, что администрация Байдена гото-

вит войну с Россией :
1. В США можно говорить что угодно, кроме того, что хочешь убить 

президента, и еще о геноциде индейцев (местная шутка)
2. Карлсон таким образом дает неофициальный медийный старт 

предвыборной кампании, где он, очевидно, будет работать на Трам-
па, а его штаб, в свою очередь, будет мочить кандидата-демократа за 
ненужную конфронтацию с Россией по-поводу еще более ненужной 
Украины

3. К реальным планам начать или закончить войну эти слова не име-
ют никакого отношения. А вот к грядущим выборам — вполне

BRIEF
Источник BRIEF в политических кругах говорит, что видео о том, что 

Пригожин якобы находится в ЦАР — «медийный троллинг» и напоми-
нает, что канал, опубликовавший его, в свое время был первым, кто 
разместил видео с казнью человека кувалдой.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, началось. ЛжеЕвгений первый пошел

Царьград ТВ
«Пригожин в ЦАР. Но где же Уткин?»: Мир сбился с ног в поисках
Сегодня утром Grey Zone – канал, ассоциируемый со структурами 

ЧВК «Вагнер»,— опубликовал видео, где основатель компании Евге-
ний Пригожин в лучших традициях Марка Твена говорит о том, что слу-
хи о его смерти преувеличены. Не дословно, конечно, но смысл имен-
но такой. Очень примечательные кадры. 

Таким образом, и Россия, и мир, вступили на тропу обсуждения 
«лжеЕвгениев», как метко выразился политолог Андрей Перла. Тут, на 
самом деле, даже неважна истина. Просто секретные похороны Евге-
ния Пригожина и полная зачистка места авиакатастрофы, где погибли 

https://t.me/mig41/28695
https://t.me/rusbrief/150554
https://t.me/grey_zone/20329
https://t.me/governorsjew/8046
https://t.me/tsargradtv/55553
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и сам основатель ЧВК «Вагнер», и его ближайшее окружение, сдела-
ли своё дело. Сомнения закрались, и теперь эту гонку обсуждений не 
остановить. 

«Пригожин в ЦАР. Но где же Уткин?» - спрашивают по обе стороны 
океана.

Alex Parker Returns
Соловьев обратил внимание на анонимного криптохохла Грубника 

и вступил с ним в полемику. Смеялся. Но Грубника поздравляю - это 
успех.

Лев Вершинин
Перед вами Владимир Грубник aka Призрак Новороссии, никогда 

не скрывавший себя, и г-н Соловьев (без эпитетов), называющий Вла-
димира «анонимным сцыкливым криптохохлом-ципсошником, сосу-
щим деньги у доверчивых россиян». И честно: меня трясет. Меня дав-
но уже сложно пробить, но Соловьеву (без эпитетов) удалось. Даже 
писать не получается. Но, слава Богу, сегодня будет интервью на кана-
ле Грань, и я смогу сказать всё, что думаю...

Александр Жучковский
Обсуждают Владимира Соловьёва в связи с его криками про При-

балтику и ответом Владимиру Грубнику. Честно говоря, я не могу его 
смотреть или слушать. Не из-за его точки зрения (я могу с интересом 
слушать любого оппонента), а из-за его манер и стиля. Соловьёв на 
людей часто ОРЁТ, слишком много нетерпимости и злости. Журналист 
должен с людьми разговаривать, критиковать, может включать силь-
ные эмоции и демонстрировать личную вовлечённость, – всё это да. 
Но не ОРАТЬ. Поэтому совершенно неважно, что Соловьёв говорил про 
Грубника и других наших героев. Он просто орал.

Обыкновенный царизм
СМИ сообщают, что в Запорожской области 46% детей решили из-

учать украинский язык как родной, им предоставят новые учебники. 
Об этом пишут со ссылкой на местные власти. 

Ситуация странная. Вы же не доверяете детям решения, во сколько 
им можно начать употреблять алкоголь или вступать в какие-то связи. 
Это регулирует закон, как и большую часть жизни детей. Далеко хо-
дить не надо, закон обязывает любого ребенка получать среднее об-
разование без права выбора. 

И это нормальная ситуация. Уникальность детей в том, что их легко 
перевоспитать. Им легко объяснить, как делать нужно, а как нельзя. 
И в связи с этим возникает вопрос — почему вместо этого самого пе-
ревоспитания детям собираются предоставлять учебники на украин-
ском языке?

Ну а вообще очевидно, что решение приняли родители-ждуны. Или 
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родители, которые после херсонской истории не уверены, что Россия 
здесь навсегда. Российской Федерации нужно доказать обратное. И 
вражеская мова — последний инструмент, которым тут стоит восполь-
зоваться.

Старая площадь
Показательный факт -только  46% детей в Запорожской области ре-

шили изучать украинский язык как родной. Власти региона заявили, 
что таким школьникам предоставят новые учебники.

Русский тарантасъ
Половина школьников в Запорожье выбрала обучение украинско-

му языку, «как родному». 46% - Запорожье, 64% - Херсонщина. Конеч-
но же это желание было поддержано, кто бы сомневался. Надо бу-
дет еще ЛГБТ-гуртки организовать в «незалежных классах», чтобы все 
было по-украински, не по москальски. Востину, «империя наоборот» 
продолжает заниматься привычными манипуляциями с граблями. Не 
удивлюсь, если нового Бандеру вырастят на освобожденных террито-
риях. Это в логике событий.

Юрист на Югах
Мне очень сложно понять логику действий властей Запорожской 

области. По закону - государственный язык в России - один: русский. 
Все остальные языки изучаются, как факультатив.

Запорожская область, фактически, стала первым регионом России, 
где русский язык не является обязательным. Власти Запорожской об-
ласти уже не в первый раз принимают очень спорные инициативы по 
вопросам образования у себя в регионе…

Лев Вершинин
«Мы же понимаем, что выбор этот часто делается взрослыми.  Эти 

цифры означают, что данные дети не будут интегрированы в россий-
скую систему образования. Они не будут интегрироваться в россий-
ской общество». 

Все так. И «украинский как родной» никто не отменял. Имеют пра-
во. Но возникает вопрос, почему взрослыми делается именно такой 
выбор. 

Не потому ли, что взрослые жители освобождённых районов Запо-
рожья очень всерьёз рассматривают возможность слива их «украи-
не» в рамках договорняка? 

Памятуя Херсон и Купянск, куда Россия тоже, знамо дело, «прихо-
дила навсегда», исключить такой вариант невозможно. А представить 
себе судьбу семей, выбравших русский язык обучения, при таком ва-
рианте просто страшно.

Так что, думаю, 46% родителей просто подстраховываются...
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МАРДАН
Если сейчас бои шли не в Работино, а под Днепропетровском или 

Ровно, 100% детей выбрали бы - русский.
А так все закономерно. Надо побеждать

Холмогоров
46% школьников в Запорожской области не видят смысла менять 

брехню Тараса на графоманию слепого комсомольца.
На строчки из Александра они поменяли бы, но им наглядно пока-

зывают, что в рамках борьбы с реликтовым русским империализмом 
со строчками из Александра скоро будет покончено. А тогда зачем?

Вадим Трухачёв
Новые регионы России явно распадаются на две части.
В Запорожской области набралось 46% детей (точнее, их родите-

лей), желающих учить мову. В Херсонской - аж 64% таковых. 
В то же время в ДНР и ЛНР желающих с трудом можно найти. В Кры-

му за неполные 10 лет таковых почти не осталось. Здесь проблем зна-
чительно меньше.

Собственно говоря, и во времена Украины юго-восток распадался 
на Крым с Донбассом и остальные регионы. Этот же «разлом» перее-
хал в Россию.

С освобождением правобережья Херсонщины и особенно города 
Запорожье цифры «мовы» в заявленных регионах ещё подрастут.

Картина на Харьковщине, судя по всему, схожа с Запорожьем. Хер-
сонщина всегда была менее пророссийской, и это никуда не делось.

И без опоры на русский фактор, без перековывания украинцев в 
русских, этот вопрос России не решить. Но власть  его боится, как огня. 
Но выбор жёсткий.

Преподавать мову школьникам в России нечего. Иначе она получит 
у себя «петлюрцев и бендерцев».

Правый Григоров
Думаю, что объяснение несколько проще. Многие жители Херсон-

ской и Запорожской областей России опасаются, что эти территории 
будут сданы Украине как Херсон. Возвращать доверие жителей непро-
сто. А так многие, думаю, страхуются на случай возвращения Украины.

Однозначно можно сказать одно. Не будет Украины – не будет мовы.
И надо освобождать опять Херсон, надо освобождать Запорожье 

(Александровск). И так далее со всеми остановками.

ПРОДОЛЖЕНИЕ
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